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ПЕРВОЕ СЕНТЯБРЯ

Сегодня:
• На фронте суета и ничего тектонического,
• «Атомный» casus belli давно уже есть,
• Псковский аэропорт в разрезе информационной войны: врать или 

не врать?
• Антипутинский манифест подпиндосника Гарбузова,
• Куршин сотрудничает со следствием, тревожно, вдруг не поса-

дят?
• Что должен сделать релокант, чтобы заслужить прощение?
• Еще одна победа: Муратов признан иноагентом,
• План взорвать Крымский мост провальный потому, что мы и без 

моста прекрасно обойдемся,
• Призрак зерновой сделки бродит над Черным морем,
• 46% - много или мало?
• Украина погрузилась в мир иллюзий, и ею поставлен править кро-

вавый клон Ротшильдов,
• Успехи на дипломатическом фронте

Сладков +
Владимир Путин: «Мы на Украине еще ничего не начинали».  
Помню президент произнес эти слова, и сразу посыпались едкие 

вопросы: 
- А чё не начинаем-то!? 
- А чё у нас есть-то, чтоб «начать»!?   
Сегодня глянул в телеграм, и вот только до полудня убедился — есть 

кое-что… И этого «кое-что» всё больше и больше. 
«Суворов» пошел на базу, «Сармат» встал на дежурство. Это так, 

всего лишь до обеда. 
Меня спрашивают люди добрые: «Когда мы победим?». Можно хоть 

завтра, но простые украинцы должны кое-что понять. Не забуду сло-
ва, которые которые президент сказал нам с Женей Поддубным год 
назад: «Я еще не готов видеть Киев в руинах». 

Молите Бога, былые братья-украинцы, чтоб эта готовность не при-
шла. Дело-то в том, что трудное начало СВО было вызвано тем, что все 
силы отдавались стратегическому уровню нашего военного потенци-
ала. Теперь вот тактический уровень подтягиваем. А про стратегиче-
ский вариант продолжения войны  (большинство государств мира до 
него никогда не дотягивались) тоже не забываем.

«Черный полковник» В.Алкснис
Впервые в истории ядерного оружия на боевое дежурство постав-

лена стратегическая ракета не прошедшая полноценные испытатель-
ные пуски. Напомню, что единственный испытательный пуск «Сарма-

https://t.me/Sladkov_plus/8456
https://t.me/blackcolonel2020/1171
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та» был осуществлен 20 апреля 2022 года. 
Для примера: новейшая стратегическая ракета для подводных ло-

док  «Булава» с 2004 по 2022 гг. была в испытательных целях запуще-
на СОРОК раз. 

Ставить на боевое дежурство стратегическую ракету, не прошед-
шую полноценные испытания, это мягко выражаясь безответствен-
ность и наплевательское отношение к безопасности страны по прин-
ципу: «Авось ее не придется запускать по реальным целям!».

А если придется?

Александр Ходаковский
Судя по интенсивности и продолжительности артобработки, про-

тивник имеет планы на треугольник: Новомайорское - Новодонец-
кое - Октябрьское (Керменчик). Это для нас не новость - несколько ра-
нее мы пришли к выводу, что противник может сменить приоритеты 
и оставить направление Урожайного на время в покое. Когда против-
ник взял Урожайное, мне попадались вежливые упреки в сети со сто-
роны определённой категории военных летописцев  в том, что «некая 
медийная фигура уже сдала Урожайное, а между тем наши ещё там 
и держат посёлок». Я тогда ещё подумал: парни, а когда скрывать эту 
информацию станет уже невозможно , - как вы будете подавать ситу-
ацию? 

Сейчас угроза снова нависла над Новодонецким - этот населённый 
пункт, скорее всего, первым попадёт под удар. И на Урожайном, и на 
этом треугольнике преимущество притивника в дальности сыграло и 
играет едва ли не решающую роль. При этом его система подавления 
«воздуха» урезает наши возможности в разведке, не позволяя нам 
полноценно применять наши дальние средства БПЛА для поиска ар-
тиллерийских позиций. Но даже если нам удаётся в конце концов их 
обнаружить - дотянуться до них становится большой проблемой. 

Представьте себе пехоту, которую несколько дней обрабатывают 
без «ответки» с нашей стороны, - в какое состояние она приходит? По-
том противник начнёт наступление, а встречать его будет не свежий и 
бодрый солдат, а человек, который испытал на себе предельные физи-
ческие и психологические нагрузки. Результат куется заранее - имен-
но на этапе подготовки закладывается будущая победа. Если мы в те-
чение нескольких дней не можем организовать адекватную систему 
мер против противника, и солдату на голову безответно летят снаря-
ды и сбросы с коптеров - ждать от него чудес не стоит

Логика Маркова
Осень наступила, а ВСУ так и не взяли даже Работино и нигде ещё 

не начали штурма основной линии укреплений армии. Все готовятся 
к моменту, когда наступление ВСУ остановится вообще. Что тогда? Ар-
мия России перейдёт в наступление? 

Но конечно до этого ещё армия России должна полностью остано-
вить наступление ВСУ. Не могу не добавить, - остановить наступление 

https://t.me/aleksandr_skif/2871
https://t.me/logikamarkova/8056
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прокси армии НАТО.

Владислав Угольный #СкифПидор
Русской армии не удалось установить буфер безопасности у руин 

села Новосёловского, хохол вернулся на руины нескольких улиц, там 
опять бои.

Южнее двигаемся чуточку у Жеребца и в лесах у Кременной.
В целом, происходит суета и ничего тектонического, помимо пере-

броски украинских резервов на север.

АДЕКВАТ Z
Минобороны начало выпускать сводки в новом формате - события 

за неделю. Где не только факты за отчетный период, но и более глубо-
кое, чем в ежедневном режиме, их обобщение.

Из самого заслуживающего внимания в этом первом опыте - чуба-
тые тащат на юг одно из последних соединений стратегического ре-
зерва в лице егерской бригады, и это важно сразу в двух отношениях. 
Во-первых, сам факт продолжающегося дожигания резервов на фоне 
многочисленных и нетронутых наших: примеров того, что происходит 
с фронтом, когда резервы есть у одной стороны и практически отсут-
ствуют у другой, в истории не сосчитать. Во-вторых, характер этих до-
жигаемых резервов: егерская бригада - соединение очень легкое, без 
штатных танков и БМП, оснащенное техникой лишь самую малость 
лучше, чем стрелковые подразделения и части, у которых бронетех-
ники по штату нет вообще. Позволяет заподозрить, что все то, что во-
оружено посерьезнее, уже связано боями и ощипывается.

А еще из сводок практически исчезли бандеровские танки - послед-
ний раз об их уничтожении заявлялось еще на той неделе, чего на моей 
памяти раньше не случалось никогда. Не потому, конечно, что танки 
совсем кончились, это на Новый год, а потому, что беречь оставшие-
ся, похоже, приходится ценой полного или близкого к тому лишения 
волн самоубийственных атак непосредственной танковой поддерж-
ки. С надеждами, видимо, применять танки не раньше, чем мясные 
штурмы обеспечат хоть какое-то подобие прорыва.

В целом же тришкин кафтан приходит все в большую степень совер-
шенства. Когда это совершенство будет признано нами достаточным, 
чтобы доставать ножницы, покажет время. Не исключено, что недале-
кое.

Zаписки мичмана Птичкина
ВС РФ — без проведения масштабной мобилизации — могут насту-

пать лишь на отдельных локальных направлениях. 
Однако наша военная логистика улучшается. 
Русская оборонка перестраивается. Не всё происходит быстро. Но 

происходит. 
— В отличие от Украины с её коллапсирующими институтами, все 

https://t.me/zola_of_renovation/5828
https://t.me/politadequate/7883
https://t.me/rusfleet/9206
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российские структуры в новых реалиях продолжают свою работу. И 
наращивают темп.

Наша Победа неизбежна. 
Пускай же в её образе будут освобождённые Харьков и Одесса, Сумы 

и Чернигов, Днепропетровск и Николаев.

Обыкновенный царизм
Путин: Россия является непобедимой
А раз так, то нам ничего не стоит вернуть Херсон, Харьков, Одессу и 

Николаев. Да и Киев тоже. Чего мелочиться. 
Ведь так, Владимир Владимирович?

Политджойстик/Politjoystic
Как только сожжем танки Абрамс и собьем самолеты F16, так сразу 

начнутся пинки Киеву со стороны Запада, чтобы начали переговоры.

Кирилл Качур
Если всё-таки в этом сентябре будет утвержден совокупный план 

«мирных переговоров» по формуле старших партнеров Абрамовича - 
Израиля - элит США (для народа: Абрамовича - США - Китая - Турции), 
якобы окончательно разрешающих конфликт на Украине или его при-
останавливающих, то в зоне риска окажутся нынешние и.о. глав новых 
регионов Денис Пушилин, Леонид Пасечник, Евгений Балицкий и Вла-
димир Сальдо. Отдельные личности из пропагандистов и военачаль-
ников также могут оказаться в списке на убывание в рамках «между-
народной сделки».

P.S. Многие помнят «случайную» гибель в совершенно «случайном» 
ДТП заместителя главы Херсонской области Кирилла Стремоусова 
прям в дни «слива» Херсона в начале ноября 2022 года. Так вот: если 
будут «сливать» в целом СВО, то таких «случайностей» будет кратно 
больше. Лишние свидетели никому ведь не нужны - от них риски мо-
гут быть. События лета 2023 года, и в особенности второй половины 
августа, нам также дополнительно подтверждают эту версию предсто-
ящих событий. Как говорится, случайности не случайны: большая по-
литика и большие деньги. Человеческий ресурс восполним, а народу 
можно что угодно «продать» по телевизору и СМИ - никто и не «вяк-
нет». Так ведь мыслят лица, сейчас принимающие решения на пред-
стоящую осень?

Старше Эдды
Сообщают, что хохлы ударили по Курчатову, в котором располага-

ется Курская АЭС. Безумные в шаге от того, чтобы даже самые стойкие 
противники применения в ходе СВО ТЯО ( ваш покорный слуга входит 
в их число) заявили: да реально ебаните уже спецбоеприпасом, чего 
их жалеть.

https://t.me/ordinaryczarizm/2799
https://t.me/politjoystic/33944
https://t.me/kirill_kachur/1063
https://t.me/vysokygovorit/12674
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Объясняет Readovka
«Атомный» casus belli давно уже есть — после атаки на Курскую АЭС 

наш ответ может и должен быть несоизмерим
В очередной раз дроны ВСУ пытались поразить Курскую АЭС. Сно-

ва Киев пробует прощупать, где же находятся те самые пресловутые 
«красные линии». Враг опять занимается своим излюбленным ядер-
ным терроризмом.

Никто не сомневается, будь у Украины ядерное оружие — там бы 
не колебались ни секунды и использовали его. Но, слава Богу, дальше 
накопления радиоактивных отходов для создания грязной бомбы враг 
дойти не успел. Именно поэтому цель его терактов — те АЭС, до ко-
торых он может дотянуться. Сколько раз обстреливали Запорожскую 
станцию? А Курскую?

Можно сколь угодно долго говорить, что маленький дрон и даже 
пара снарядов не нанесут серьёзного вреда громадине АЭС, но это всё 
от лукавого. Под массивным куполом каждого реакторного зала свой 
личный «Чернобыль».

Надеяться, что «не пробьёт» или «ну, повредит трансформатор — 
от дизелей запитаемся», — это преступная халатность. А вдруг про-
бьёт? А вдруг все дизеля выйдут из строя? А вдруг ещё что? АЭС — это 
не игрушка, с которой можно баловаться и использовать её не по на-
значению. Регламенты и меры безопасности созданы как раз для того, 
чтобы минимизировать риск трагедии. Утверждать, что налёты дро-
нов не повышают его, глупо.

В Киеве понимают только язык силы. Мы уже много раз писали, что 
«кащеева игла» украинской энергосистемы спрятана  в АЭС, обеспечи-
вающих значительную часть генерации. В разгар «ударов возмездия» 
русская армия смогла на время вынудить противника отключить свои 
станции от основной энергосистемы. Для этого необходимо наносить 
удары по ОРУ и ПС атомных электростанций.

Ничего технически нереализуемого тут нет — это уже делали, и не 
раз. Вопрос — исключительно в неправильной трактовке гуманизма: 
«Ах, как же так, стрелять рядом с АЭС нельзя — это же опасно».

Да, опасно. Только враг уже давно там стреляет и останавливаться 
не собирается. А единственное, что на него может повлиять, — «Кин-
жал», воткнутый в трансформатор АЭС. Координаты, если нужно, пе-
редадим.

Русский инженер
Полуправда выходит боком в информационной войне. Те, кто за-

нимаются информационным противоборством, ведут себя порой как 
детсадовцы, которых хозлы на раз просчитывают. И попадают в эле-
ментарную разводку. Увидели у врага, о, они сами только два повре-
жденных самолёта выложили, ура, вот тут можно и доказать что ниче-
го страшного, всего то повреждены, ха-ха-ха, вот видите, ничего страш-
ного. И ангары не нужны, и вообще можно поостроумничать в адрес 
тех, кто этим вопросом более серьёзно занимается. 

https://t.me/readovkaru/4156
https://t.me/rusengineer/1563
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И вот тут бац, и хозлы выкладывают вторую часть Марлезонского 
балета.. С объективным контролем двух уничтоженных самолётов, по-
сле пожара. И кстати, видос с горящим 76м, не насторожил низкоком-
петентных товарищей, что возможно будет подстава. Но ведь чешет-
ся отрапортовать что мол ничего страшного, всё идёт по плану (тут бы 
эту песню поставить в качестве музыкальной темы). 

Вот только противник, он не смотрит отчёты, ему не показать отра-
ботку негатива с помощью тупых исполнителей. Враг получает главный 
результат -снижение доверия народа России официальным источни-
кам информации, и следовательно власти. 

Роман Сапоньков
Запомните - если наша блогосфера встала в стойку по поводу по-

тенциально поврежденный-потерянных бортов, пропаганда хохла эту 
ситуацию просто так не отпустит. Если она выложили первые фото, ко-
торые подтверждают тезисы нашей патриотической блогосферы (по 
Пскову, в частности, что два борта легко повреждены, а видео с горя-
щим бортом фейк), не спешите это форсить, потому что с большой до-
лей вероятности как только вы это растащите, сразу будут выложены 
снимки со второй частью аэродрома, где сгоревшие в тотал борты бу-
дут. 

Таким образом подрывается доверие к российским источникам.  И 
так нас будут разматывать до тех пор, пока не осознаем, что на вра-
га работает спутниковая группировка, от которой невозможно скрыть 
удары по инфраструктуре.

Юрий Баранчик
В продолжение темы, затронутой коллегой, вопреки мнению неко-

торых экспертов, в частности, уважаемого Дмитрия Пучкова ака Гоб-
лин, что удары дронами не несут никакого военного значения, хоте-
лось бы отметить следующее. 

Во-первых, происходит не только уничтожение военной инфраструк-
туры, но и техники. Как свидетельствуют фотографии и другие детали 
удара по авиабазе под Псковом, по всей видимости, два Ил-76 были 
уничтожены, ещё два получили повреждения. Снимки обильно рас-
пространяют западные медиа, что снимает вопросы по части вовлече-
ния НАТО в координацию удара: вряд ли спутник просто угадал, куда 
смотреть в конкретную секунду.

Но если БМП и танки можно штамповать пока без проблем, то вот 
потеря от 2 до 4 ИЛ-76, несмотря на наличие в ВКС РФ около 120-140 
ИЛ-76 разных модификаций, – это серьёзный удар по транспортной 
авиации. Напомню, только в 2022 году Авиастар-СП (входит в Объеди-
нённую авиастроительную корпорацию в составе Ростеха) нарастил 
объём выпуска тяжёлых военно-транспортных самолётов Ил-76МД-
90А до пяти в год. То есть за один удар дронов ВСУ мы потеряли от 
40% до 80% годового производства ИЛ-76. Это не имеет военного зна-
чения?

https://t.me/RSaponkov/5884
https://t.me/wisedruidd/6358
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Во-вторых, как свидетельствуют многочисленные научные конфе-
ренции с участием специалистов МО по информационным и психоло-
гическим войнам, все эксперты давно уже признали тот факт, что со-
временные войны носят гибридный характер, и идут они, прежде все-
го, за умы и сердца людей. И такие удары, как и по Кремлю, как и по 
Москва-сити, несут определённый дестабилизирующий заряд для об-
щества. Хорошо, что пока эти удары не сопровождаются человечески-
ми жертвами. Но если произойдёт массовый налет дронов на больни-
цу или школу и будут массовые жертвы, то общество выступит с очень 
жёсткой критикой тех, кто ответственен за мирное небо над головой. 

В-третьих, хотелось бы обратить внимание на ещё один проблем-
ный аспект информационной работы. Кто запускал дроны – местные 
криптохохлы (диверсанты), группа с территории Прибалтики, через 
Белоруссию, с моря через Прибалтику, – разберутся спецслужбы. Но 
есть параллельные вопросы. Должна ли информационная политика 
МО РФ в военное время строиться так, чтобы новости с деталями и 
спутниковыми фото граждане РФ узнавали от кого угодно, только не 
от родного ведомства? Не слишком ли быстро у Кирилла Буданова за-
жила голова? Уже давно пора добавить, желательно в окончательном 
формате. 

В-четвёртых, тема давно, ещё в прошлом году набила всем оско-
мину, но приходится её снова повторять, поскольку ничего не меня-
ется. По-моему, никто не будет спорить с тем, что гораздо лучше, эф-
фективнее и проще нанести несколько ударов по центрам принятия 
решений, чем гоняться за стаями украинских дронов по территории 
всей нашей необъятной страны. Это первое.

И второе – мы до сих пор играем от обороны, не перехватываем стра-
тегическую инициативу. Понятно, что это вопросы глобальные, вопро-
сы военной стратегии, и тут нельзя всё время буром переть вперед. 
Как показал опыт последних трёх месяцев, именно грамотно выстро-
енная оборона помогла нашим доблестным войскам нанести укро-
рейху серьёзный урон в живой силе и боевой технике, поставив во-
обще под вопрос эффективность ВСУ как военной машины. Но всё же 
чем больше противник будет уделять сил обороне, тем меньше у него 
будет времени планировать и осуществлять наступательные акции, 
пусть даже несущие, в основном, не военное, а психологическое зна-
чение.

Поэтому соглашусь с Мастером пера в том, что, «конечно, можно 
оставить всё как есть в формате обмена возмездиями, но тогда вопро-
сов у страны с каждым днём будет становиться больше, причём неза-
висимо от того, сколько ответных ракет выпускается по Киеву с Одес-
сой».

Роман Сапоньков
По Пскову.  Один борт был только с ремонта. На двоих стояли только 

что отремонтированные двигатели. Поэтому потеря этих бортов край-
не неприятна.  

Далее. Сейчас в год производят 3 Ил-76, т.е. потеря 4 Илов, это поч-

https://t.me/RSaponkov/5885
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ти 1,5 года производства (там, конечно, были из советского задела, но 
как-то же их надо продлевать). 

У МО осталось 119 Илов. т.е. это потеря 3,36% всего парка Ил-76 МО 
и 8% парка коммерческих Ил-76 (порядка 50 штук в строю). 

Стоимость одного Ил-76 5 миллиардов рублей. За одну ночь сгоре-
ли 20 миллиардов. 

На хранении находится 42 борта, из которых неизвестно у скольких 
остался ресурс.  Т.е. было потеряно 9.52% от находящихся на хране-
нии.

Если это фигня, то я не знаю, что же тогда не фигня. 
Что, наверное, хотел сказать Пучков? Что от советского задела оста-

лось много Ил-76, это потеря не критичная. Что на войне бывают по-
тери и мы видим, что с НАТОвскими средствами разведки и нашим 
раздолбайством враг добивается болезненных уколов.  Что на войне 
стрелка регулярно проворачивается. 

А ещё, самое главное, я бы задал вопрос, как китайские фанерные 
БПЛА оказались в Пскове, облетев по периметру Белоруссию. И не 
проще ли им было лететь из Эстонии? Там от границы до аэродрома 
50 километров.

РИА Катюша
К сожалению, специально или на автомате, но Гоблин лишь транс-

лирует тему, которую активно продвигают сверху. Толпа экспертов на 
зарплате говорят тоже самое в телевизор, пишут в ТГ даже не пони-
мая, о чем идет речь.

Речь идет о главной «лошадке», которая способна быстро перебро-
сить личный состав и технику В ЛЮБУЮ ТОЧКУ МИРА. Да, у нас вро-
де еще есть 119 Ил-76 различных модификаций. Однако неизвестно, 
в каком они состоянии и могут ли вообще летать. А если завтра надо 
будет оказать помощь Африке? А если завтра война с НАТО и надо бу-
дет срочно перебросить войска с Урала под Петербург? 

Скажите, этого не будет, потому что не может быть? Ну-ну, помнит-
ся тоже самое говорили про накат «Западных партнеров», которые все 
увидят, поймут и одумаются и ни в коем разе не планирую последние 
10 лет атаку на Россию.

Можно ли их починить? Если очень крупно повезет, то через не-
сколько месяцев, может год, которого у нас нет. 

Так что военное значение этот удар имеет. Как имеют любые потери 
техники и людей. Да, не критическое, ход войны не изменит, но жизнь 
подпортит. Может подпортит очень сильно, может нет.

Но если мы будем вот так разбрасываться очень дорогой и слож-
но восстанавливаемой техникой, отмахиваясь со словами «Кемска во-
лость – забирайте, у нас этих волостей»… То очень быстро значение 
станет критическим и потом снова будем бегать по кругу, выясняя, кто 
виноват и что делать.

https://t.me/riakatysha/27282
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Лев Вершинин
Да уж. То есть, ясен пень, народу не нужны нездоровые эмоции, на-

роду нужны здоровые эмоции, но... Но такой уровень убаюкивания 
уже напоминает чашечку кофе перед эвтаназией, о которой пациенту 
не сообщили...

Это ещё не конец
Анатолий Шарий: ГУР подтвердили (его мнение), что беспилотники 

на Псков запускали с территории России.
Когда даже опровергать надо осторожно, чтоб не спугнуть. ГУР и 

Шарий сошлись во мнении ;). 
Все разведданные говорят о пролете БПЛА через территорию Бело-

руссии, а ГУР и Шарий пытаются вернуть Батьке алиби.

Канал визионера
«Хлопок» в Институте США и Канады
Директор государственного Института США и Канады Валерий Гар-

бузов выступил в НГ с антипутинским Манифестом, чтобы уйти в по-
ста хлопнув дверью с гордо поднятой головой, весь в белом. Такая на-
глость вызвала шок у патриотической общественности - оказывается 
оазис американофилии до сих пор существовал прямо под носом у 
Кремля.

Кто такой Гарбузов, можно прочитать в Википедии (никто). Может 
быть этот скандал, наконец, даст повод начать настоящее академи-
ческое исследование реальной внутриэлитной структуры управления 
«мирового гегемона». Чем в России, как в какой-то рядовой крипто-
колонии, до сих пор было запрещено заниматься (попробуйте найти в 
интернете хоть одно серьезное исследование на эту тему на русском).

МАРДАН
Директор Института США и Канады РАН Валерий Гарбузов опублико-

вал манифест не уступающий самым ярким энцикликам И.И. Стрелко-
ва. Но уважаемый Игорь Иванович Стрелковв настоящее время ввер-
гнут в узилище как экстремист и изменник, а директор Института США 
и Канады возглавляет бюджетное учреждение и занимает уютный ка-
бинет с кондиционером и секретаршей.

 Пересказывать текст долго. 
Если вкратце, то 
1. Россия всегда была агрессивной  экспансионистской страной и это 

приносило ей (и соседям конечно) столетьями неисчислимые беды.
2. Это не вылечил даже 1991 год
3. Амбиции на то, чтобы выпилиться из американоцентричного мира 

- смехотворны.
4. Вся антиколониальная риторика российского руководства это про-

веренный инструмент авторитарных и тоталитарных режимов направ-
ленных на удержание личной власти.

https://t.me/putnik1lv/4865
https://t.me/nonetutto/682
https://t.me/vizioner_rf/5721
https://www.ng.ru/ideas/2023-08-29/7_8812_illusions.html
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%93%D0%B0%D1%80%D0%B1%D1%83%D0%B7%D0%BE%D0%B2,_%D0%92%D0%B0%D0%BB%D0%B5%D1%80%D0%B8%D0%B9_%D0%9D%D0%B8%D0%BA%D0%BE%D0%BB%D0%B0%D0%B5%D0%B2%D0%B8%D1%87
https://t.me/mardanaka/15964
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5. Америка - великая страна (империя)! Слава Америке! 
6. В России - ползучая реставрация сталинизма
7. В России есть явный дефицит «цивилизованного и ответственно-

го международного поведения».
Тезисы не сказать чтобы очень новые, но есть пара значимых нюан-

сов.
Зачем в принципе существует Институт США и Канады, так много 

сделавший для развала СССР начиная с момента своего основания ака-
демиком Арбатовым в 1967 году? 

По идее это богоугодное заведение должно существовать исклю-
чительно как некий think tank, целью которого уничтожение стратеги-
ческого США как стратегического противника России. Но, кажется, го-
сподин Гарбузов с этой концепцией не вполне согласен.

Почему профильный научный центр, который по хорошему должен 
быть полностью в структуре ФСБ РФ, возглавляет степендиат програм-
мы Фулбрайт - «крупнейшей из финансируемых правительством США 
международных программ в области образования»? 

Не знали, что такое «спящие»? Ну так вот же они. Даже не скрыва-
ются.

Это ещё не конец
Цитата, за которую мочат директора Института США и Канады В. 

Гарбузова.
«Сегодня на волне антизападных настроений в атмосфере псевдо-

патриотического безумства, охватившего регулярно слушающее «ста-
рые песни о главном» население России, которое с поразительной лег-
костью, наивно и бездумно воспринимает тезисы тотальной государ-
ственной пропаганды, создаются новые мифы, а вместе с ними фор-
мируется и современное утопическое сознание. Эти мифы распростра-
няются денно и нощно посредством нового поколения хорошо про-
плаченных профессиональных политических манипуляторов и участ-
ников многочисленных телевизионных ток-шоу.

В условиях ползучей реставрации сталинизма их усилиями внедря-
ются новые догмы – о кризисе глобализации и всего «англо-саксон-
ского» мира (что бы это значило в XXI веке?), о новой антиколониаль-
ной революции (в мире осталось всего 17 колоний!), об утрате амери-
канского доминирования (и это после распада СССР?), о великой ми-
ровой антиамериканской революции, в целом об упадке Запада (вто-
ром пришествии «общего кризиса капитализма»?!)».

Игорь Караулов
Статья Гарбузова - это сегодня то, чем была в своё время статья Нины 

Андреевой (счастливая молодёжь пусть погуглит). 
То есть, либо в ближайшее время этот человек будет снят с должно-

сти в государственном учреждении (это как минимум), либо серьёз-
ные силы наверху готовятся к отказу от курса на независимость, к сда-

https://t.me/nonetutto/689
https://t.me/karaulovnews/3966
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че всего и вся и в конечном счёте к ликвидации проекта «Российская 
Федерация».

Есть ещё вариант, что у нас такая нажористая свобода слова. Но тог-
да нужно как минимум выпустить Стрелкова. А заодно снять со всех 
иноагентов их иноагентский статус. Потому что будет непонятно, за 
что.

Холмогоров
На самом деле тут просто, либо этого человека со свистом показа-

тельно уволят. Либо нашей власти долго придется отмываться от по-
мойного запаха и подозрений, что хотя бы часть высшего руководства 
мыслит так же.

При этом то, что данный персонаж пишет об Уварове абсолютно 
невежественно. Не знаю уж какой он американист (думаю тоже так 
себе), но в истории русской идеологии он не понимает вообще ниче-
го. И в идеологии, политике и стратегии, думаю, тоже.

Рамзай
...Вот меня ни разу не удивили «предъявы» американского степен-

диата и директора ИСКан Гарбузова, брошенные Путину и «немытой 
России». Ни сколько! С конца 80-х Институт США и Канады был мат-
кой из «Чужих», густо засеивавший Россию проамериканскими личин-
ками, из которой вылуплялись отмороженные либералы, русофобы 
и «цивилизаторы» дремучей России. Хитрая лиса Арбатов под своей 
«кагэбэшной» подмышкой согрел и взрастил таких либеральных гиен, 
как Сванидзе, Лукин, Кокошин, Филатов. Поэтому, появление здесь 
уездного учителя Гарбузова, стремительно взлетевшего после стажи-
ровки в США в руководство ИСКана, ничуть не удивительно. Как неу-
дивительны и огромные провалы в выстраивании российской поли-
тики на американском направлении. С такими «советчиками» по дру-
гому и быть не могло!

Интересно другое - момент демарша Гарбузова. Очевидно, что этот 
подпиндосник четко рассчитал момент. Фактически, он от имени ли-
беральной научной гуманитарной хевры объявил войну Путину и всем 
тем, кто разделяет его курс. Очевидно, что Гарбузов уверен в своей не-
прикосновенности. Что научные регалии и связи надёжно защитят его 
от любой угрозы. И это, конечно, вызов Власти. Она должна сформи-
ровать свой ответ. Причём, решительный и очень наглядный. Не отве-
тить на него - продемонстрировать свою полную импотенцию и страх 
перед либеральной элитой. Гарбузов хочет войны? Он должен её полу-
чить! И начать нужно с финансовой проверки деятельности этой «кон-
торы», а затем глубокая корчевка и зачистка. Только так и никак ина-
че!

Филимонов LIVE
Я давно знаю Валерия Николаевича. Удивляюсь, что он оказался спо-

собен на такое.

https://t.me/holmogortalks/30610
https://t.me/ramzayiegokomanda/4347
https://t.me/filimonov_official/3764
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Что же, значит, так тому и быть. Выводы сделал. Полностью раз-
деляю мнение Сергея Мардана. Вот они - «спящие». Проявляют себя 
даже в ближайшем окружении.

О «спящих», уважаемые подписчики, мы пишем регулярно.
ИСКРАН, где в своё время я сумел пройти диссовет и защитить кан-

дидатскую диссертацию, окончив аспирантуру этого учреждения, всег-
да был оплотом либерализма. По моим воспоминаниям, все без ис-
ключения американские грантоеды, которые там работают, не чужды 
очень стереотипного американского русофобского отношения к соб-
ственной стране.

В 2007 г. я защитил в ИСКРАН кандидатскую диссертацию, но уже 
докторскую пришлось по этим причинам защищать в более адекват-
ной среде Дипакадемии МИД России.

Нас связывают с Валерием Николаевичем добрые личные отноше-
ния и память об ушедшем в мир иной Леониде Борисовиче Берзине 
(моём бывшем научном руководителе, который и привёл меня в ИС-
КРАН). Несмотря на это, согласиться с подходом Гарбузова я не могу 
категорически.

Холмогоров
Но вообще судя по Гарбузову и по такому партия капитуляции пере-

шла в массированное наступление. Прям не скрываются, не шифру-
ются, орут: «Сдавайтесь!».

Виноваты во всем, разумеется, идеологи и пропагандисты. А началь-
ники хорошие, просто послушались плохой идеи бороться с Западом.

Очевидно у украинушки совсем плохо дело с контрнаступом и если 
Россия не сдастся прям щас, то украинушка посыплется.

Пинта разума
Такое ощущение, что статья директора Института США и Канады РАН  

Валерия Гарбузова в «Независимой газете» преследует примерно ту 
же цель, что и известное заявление бывшего гендиректора «Яндекса» 
Аркадия Воложа - извиниться за то, что был связан с Россией, и поста-
раться обеспечить себе место под солнцем за её пределами. 

Волож сделал это в довольно агрессивной манере, а Гарбузов - в бо-
лее академической. Но основа у их публичных заявлений абсолютно 
одинаковая. Однако, остановимся более подробно на структуре, ко-
торую возглавляет Валерий Гарбузов - Институт США и Канады. Ведь 
своё время ИСКРАН был фактически референтурой ЦК КПСС. 

Созданный в 1967 году, он должен был вырабатывать рекоменда-
ции для политического руководства СССР относительно того, как ему 
строить отношения с США. Кстати, год создания института не случа-
ен - именно в 1967 году Александр Шелепин окончательно проиграл 
борьбу сторонникам налаживания отношений с Соединёными Шта-
тами и Западной Европой во главе с Юрием Андроповым (которого в 
итоге поддержал Брежнев). 

https://t.me/holmogortalks/30611
https://t.me/pintofmind/3351
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Вне всякого сомнения, создание ИСКРАНа было правильным шагом 
- вероятного противника в лице США надо было всесторонне изучать. 
Другое дело, что под руководством Георгия Арбатова Институт США и 
Канады постепенно превратился не в «фабрику мысли» для руковод-
ства СССР, а в своего рода мост между ним и американскими элитами. 

После распада Советского Союза его роль снизилась, как и практи-
чески всех гуманитарных академических институтов. Его функции ста-
ли чисто научными. ИСКРАН поддерживал контакты с многими амери-
канским  экспертными и образовательными структурами. Но в усло-
виях прокси-войны между Россией и США на Украине это стало прак-
тически невозможным. И директор ИСКРАН, как говорили представи-
тели западных структур в старых советских фильмах, решил выбрать 
«подлинную свободу». 

А именно - уехать на пенсию за пределы нашей страны. Как гово-
рится, вот и хорошо. Другое дело, что государство (разумеется, если 
оно хочет победить в новой холодной войне) не должно забрасывать 
такое направление как американистика. Потому что врага надо знать 
в лицо. Только заниматься его изучением в специализированных ин-
ститутах должны люди, для которых слово Родина - не пустой звук.

Подосокорский
Пишут, что директора Института США и Канады РАН Валерия Гарб-

узова отстранили от должности «по решению учредителя» после вы-
хода его колонки в «Независимой газете», в которой он выступил про-
тив разжигания пропагандистами ненависти к Западу.

На сайте Института США и Канады ученый пока что все еще числит-
ся директором. Официально о его отстранении не сообщалось. Сам 
Гарбузов от комментариев отказался.

Холмогоров
Если это правда, то это единственно верное решение по данному 

провокационному бреду.

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Куршин признал вину в дискредитации российской армии, и актив-

но сотрудничает со следствием, пишет Ридус. Хочет особый порядок, 
видимо. Не ровен час, быстро выйдет на свободу и станет самым па-
триотичным блогером рунета. Его канал продолжает работать. Опера-
тивники либо не получили доступ к симке, либо оставили пока все как 
есть. Канал MC входит в топ 300 крупнейших блогов страны (по репо-
стам), является типичным СМИ 2.0, имеет охват аудитории по 30 млн. 
в месяц (больше чем у многих федеральных СМИ).

ZERGULIO🇷🇷
Как это обычно бывает, такая бравая в соцсетях гниль, направо и на-

лево угрожавшая расправой (в том числе девушкам), в полиции сразу 

https://t.me/podosokorsky/26495
https://t.me/holmogortalks/30619
https://t.me/zhivoff/10709
https://t.me/SergeyKolyasnikov/51709
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раскололась до самой  ж*пы.

Старше Эдды
Сообщают, что подонок Куршин признал вину и активно сотрудни-

чает со следствием. То, что негодяй  знал что он творит, было понятно, 
забавно в данном случае другое, как быстро Куршин осознал содеян-
ное. 

Впрочем сейчас идёт СВО и практически каждый может искупить 
свою вину кровью на поле боя, тем более Куршин самоназначил себя 
военным экспертом и все время давал советы, как нужно на самом 
деле воевать.

Обыкновенный царизм
По данным СМИ, Куршин признал свою вину и сотрудничает со след-

ствием. Ему грозит 10 лет лишения свободы.
В отличие от многих коллег, мы не готовы идти в пляс от этой но-

вости. Российская Фемида знаменита не только своими проблемами 
со зрением, но и абсолютной непредсказуемостью. Возьмите хотя бы 
дело Стрелкова. 

Но не может не удивлять в истории другое. Все это время Куршин 
жил в Москве. Более того, даже работал на оборонном предприятии. 

Говорят, у него была серьезная крыша в виде влиятельного отца. Те-
перь, видимо, крыша подтекла. Во всех смыслах.

Alex Parker Returns
Мухосранску сегодня суд будет избирать меру пресечения. Держу 

кулаки за СИЗО. В свое время я обещал 10 тысяч долларов тому кто 
расправится с этим самодовольным коллаборационистом. Увы, никто 
не вписался. Но ничего, я умею ждать. Критика власти, критическое 
мышление, независимую позицию я всегда приветствую. Но когда ты 
начинаешь открыто работать на врага, то это точка невозврата. Значит 
поступать с тобой нужно, как с врагом. Наконец то кровавый преступ-
ный тоталитарный режим обратил на Мухосранска внимание. Быть 
добру!

Что-то знаю / Павел Данилин
Черемушкинский районный суд Москвы назначил домашний арест 

администратору телеграм-канала Moscow Calling Андрея Куршина по 
делу о фейках об армии, сообщает ТАСС. Следствие просило отпра-
вить Куршина в СИЗО, однако суд не удовлетворил ходатайство.

-------
Вот так - предательство, измена Родине, участие в пропаганде на 

стороне врага - и домашний арест.
А Оля Архарова по обвинению по экономической статье, по делу, 

в котором она оказалась чисто случайно - год с лишним находится за 
решеткой.

https://t.me/vysokygovorit/12681
https://t.me/ordinaryczarizm/2797
https://t.me/apwagner/12142
https://t.me/ctotoznayu/4969
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Холмогоров
Ну то есть подментованный. Что и т. д.

Alex Parker Returns
А разговоров то было.

Комиссар Исчезает
Тот скорбный факт, что ветеран пяти войн и страстный русский па-

триот Игорь Стрелков после заведения на него дела надолго уехал в 
СИЗО, а блогер Куршин, - злорадно-проукраинский, открыто враждеб-
ный России, - в аналогичной ситуации проследовал гуманным марш-
рутом «домашний арест - вероятный условный срок», - говорит нам 
об одном.

Все об одном и том же, привычном.
Никакие заслуги, никакая общественная позиция и никакая объек-

тивная вина человека - не имеют в России никакого значения для ин-
станций.

А имеют значение только личные отношения или личные же кон-
фликты, с верховной властью ли, с товарищем майором.

Ты можешь получить все ордена в стране, но рассердить кого-ни-
будь серьезного, - и все будет печально.

А можешь глумиться над русскими солдатами, но зато прагматично 
будешь вести себя в казенном доме - и тебя отпустят домой.

Порядка нет, есть ситуация.
Мы к этому, повторяю, привыкли, и все-таки каждый раз неприят-

но, когда начальство показывает этот фокус.

Передовая Культура
Наблюдаю, как народ реагирует на возвращение того или иного «ис-

пуганного патриота» - прежде всего из числа деятелей культурки. Пло-
хо реагирует, скажем честно.

Ну да, да. Выглядит смешно и некрасиво, конечно. 24 февраля про-
шлого года деятель уносился из страны за любые деньги в любом на-
правлении, кричал, что больше ни ногой... И вот уже вроде как неза-
метно релоцировался обратно и готовит концерты или мелькает на 
ТВ.

И одно дело, когда человек исчез из поля зрения тихо и бесследно - 
ну может он в кому впал, или в творческий запой. А другое - когда что-
то там подванивал.

Но мы действительно считаем, что сразу надо человеку рубить граж-
данство, запрещать возвращение, открывать судебные дела?

А как же «кто без греха, пусть первый бросит камень?»
Мне кажется, что на ошибку имеет право каждый. Но - после ис-

правления ошибки.

https://t.me/holmogortalks/30615
https://t.me/apwagner/12153
https://t.me/komissarischezaet/458
https://t.me/peredovaya_culture/3584
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ZERGULIO🇷🇷
Сергея Лукьяненко знаю давно, прочел все его книги (некоторые 

не по разу), многие были официально куплены по несколько раз (в 
бумажном, электронном, коллекционном видах). И позицию его во 
многом разделяю. 

Но вот в том, что касается «испуганных патриотов», сиречь предате-
лей, не согласен.

Понятно, что многие из них, не увидев ожидаемого разгрома Рос-
сии, теперь жаждут вернуться и косить тут бабло в обе руки. И сжигает 
их лютая зависть, глядя на более сдержанных и сообразительных кол-
лег по цеху. 

Но как по мне - условия возвращения для этих граждан можно обу-
ждать только после нашей победы. А так они будут метаться из сторо-
ны в сторону при каждом сложном моменте, каких будет немало и на 
фронте, и в экономике. Только пограничные посты нам вытопчут заз-
ря, вытирай потом за ними. 

Так что после войны - да, можно обсуждать. А пока пусть сидят, где 
сидели. Ибо предатели они и трусы, без всяких оговорок.

BRIEF
Получение российским лауреатом Нобелевской премии мира Му-

ратовым статуса иноагента лишний раз демонстрирует провинциаль-
ность политического режима в России. Провинция мира снова демон-
стрирует свое излишнее я на арене цирка.

Скурлатов live
Муратов из  либерастной «Новой газеты» стал иноагентом. Быть 

Добру! БРИФ неистовствует, чует, что скоро и до них доберется кара-
ющий меч правосудия и патриотов.

AGDchan
Статус иноагента это последнее предупреждение. Следующий ста-

тус - зк. А там как себя человек покажет. Тем и определят.

Умный еврей при губернаторе
Дмитрий Муратов наконец-то официально иноагент. Лично я буду 

доволен не раньше, чем официально будут осуждены за измену все 
сотрудники его издания. Хотя бы все нынешние.

Что-то знаю / Павел Данилин
Наконец-то мерзавца Диму Муратова, лжеца и подлеца, признали 

иноагентом. 
Сколько ждать-то пришлось...
А как на него делали ставку. Типа кандидат в президенты-2024, все 

https://t.me/SergeyKolyasnikov/51713
https://t.me/rusbrief/151076
https://t.me/skurlatovlive/11252
https://t.me/Agdchan/11722
https://t.me/governorsjew/8063
https://t.me/ctotoznayu/4970
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такое... Какой кандидат? Моральный урод он. И повторюсь, что я ему 
неоднократно говорил в лицо - лжец и подлец.

Это ещё не конец
Признание Д. Муратова, Нобелевского лауреата и подчас частого 

собеседника В. Путина, иностранным агентом это не недоразумение 
и не операция прикрытия.

Муратов признан иноагентом по личному указанию К. Чуйченко, ни-
каких доказательств и материалов нет, и это расклады из параллель-
ной реальности.

Нельзя не заметить, что практически всю «агентуру влияния» 2-й 
службы как бы списывают в утиль. А. Венедиктова, И. Стрелкова, Б. 
Кагарлицкого, прочих заметных и не очень лидеров общественного 
мнения выводят за статус близкого к Системе.

Неуместно делать глубокомысленную аналитику, но всё это вкрат-
це похоже на растянувшееся прощание со старым миром публичной 
политики.

Где у каждого сверчка был свой шесток, с которого он вещал пра-
вильные тезисы, начиная с ранних 90-х.

Зачем это делается, куда будет направлено обновление после за-
чистки поляны - никто не знает. 

Для самого Муратова ничего не поменяется. Ему по барабану.

Царьград ТВ
Политолог Андрей Перла: Американцы решили взорвать Крымский 

мост. План провальный
Бывший командующий армией США в Европе генерал Бен Ходжес 

призвал уничтожить Крымский мост. Не будем говорить о дерзости 
призыва и излишнем самомнении отставника, но политический обо-
зреватель Царьграда Андрей Перла объяснил, почему даже сама идея 
уничтожения Крымского моста провальна и бессмысленна.

«Крымский мост, если вы помните, существовал не всегда. Его стро-
или несколько лет, причем все время строительства на Украине упраж-
нялись в остроумии - у русских, дескать, нет таких технологий. При 
этом ни в 14-м, на в 15-м, ни в последующие годы Крым отнюдь не 
был изолирован, при том, что возить туда грузы по суше было невоз-
можно. Паромной переправы через пролив вполне хватало (даже не-
смотря на то, что периодические она не функционировала из-за штор-
мов), а после того как был построен энергетический мост, отпала ну-
жда экономить электроэнергию.

Сейчас ситуация куда проще, чем, например, в 16-м году, когда я 
работал в Крыму в правительстве Севастополя. Есть сухопутный кори-
дор в Крым по новым территориям, он уже используется даже тури-
стами. Думаю, и железную дорогу там со временем протянут. Так что 
даже если мост будет серьезно поврежден и им нельзя будет пользо-
ваться какое-то длительно время, допустим, полгода или год - ника-

https://t.me/nonetutto/691
https://t.me/tsargradtv/55640
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кой изоляции Крыма из-за этого не случится».

Скурлатов live
Зерновой сделке - быть. Но без участия России?                                                                                                              
Два судна покинули украинский порт Южный в Одесской области. 
Балкеры Anna-Theresa (под флагом Либерии) и Ocean Courtesy (под 

флагом Маршалловых островов) вышли из Южного и отправились к 
Босфору. Они перевозят 56 тыс. тонн чугуна и 172 тыс. тонн железо-
рудного концентрата.

Вопрос - зачем тогда было объявлять блокаду и публично считать 
«военными целями» корабли прибывающие -убывающие из Одессы. 
Неладное что-то изначально чувствовалось. Не зря бережно сохраня-
лись одесские порты. Для чего? Что бы, вероятно, враг спокойненько 
возил-вывозил себе оружие, как и прежде, торговал с другими стра-
нами и прочее. Чудовищный и позорный сон? Ущипните меня.

Военкор Котенок
Кремль: переговоры Путина и Эрдогана состоятся в Сочи 4 сентя-

бря.
Дата уже проходила на уровне слухов и инсайдов, теперь - офици-

ально.
Главная цель «друга Реджепа» в рамках данной поездки - любым 

путем оживить «зерновую сделку», уж слишком значимую роль она 
играет в геополитической модели, которую выстраивает Анкара. Да и 
личные интересы семьи Эрдогана никто не отменял.

Лев Вершинин
Вот, кстати, задали мне интересный вопрос. В последнее время г-н 

Шойгу катается по стране, встречается с губернаторами ключевых ре-
гионов, а теперь ещё и будет обсуждать зерновую сделку с главой ту-
рецкого МИД. Но какое отношение МО РФ имеет к проблемы россий-
ской глубинки, а тем паче, к обсуждению зерновой сделки? По логи-
ке, обсуждение данных вопросов есть исключительная прерогатива 
высшего политического руководства страны. Остаётся предположить, 
что г-н Шойгу и есть высшее политическое руководство. Реальное, а 
не формальное...

Лев Вершинин
Нынче ожесточённо спорил с добрым приятелем. Спор закончился 

компромиссом. Мне удалось заставить его не утверждать, что РФ ру-
ководит то ли г-н Шойгу, то ли г-н Абрамович, то ли оба на пару, а мне 
пришлось признать, что РФ руководит хрен зна кто...

Модест Колеров
Без паники!
46% школьников в нашей Запорожской области хотят учить украин-
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ский язык.
Ну и шо? 30 лет украинизации и всего 46%.
Опять же демократия. И наконец главное - никакой вытекающей из 

этого этнократии, русофобии и инквизиции. 
То есть украинизатора Сталина вы обожаете, а 46% нет. Трусы надо 

надеть и крест не снимать.

АДЕКВАТ Z
Вижу разные художественные заламывания рук по вопросу 46 про-

центов родителей, выразивших в Запорожской области желание, что-
бы их дети изучали в школах мову как родной язык. Не учиться на мове, 
как показалось отдельным наиболее выдающимся, а именно исполь-
зовать на нее часы, отведенные для родного языка.

Никаких поводов заламывать руки по этому случаю не вижу. Вижу 
только первую точку отсчета, которая год за годом позволит наблю-
дать за дальнейшей динамикой. Для этого во всех новых регионах, 
разумеется, эту динамику надо ежегодно отслеживать и публиковать.

По мере того, как в этом самом режиме год за годом люди будут 
наглядно убеждаться, что для жизни, работы и успеха в России мова 
не нужна никак вообще, а дополнительные часы на русский язык, на-
против, очень полезны в рассуждении ЕГЭ и прочих жизненных пер-
спектив, мова выветрится из школ до довольно следовых количеств. 
Выветрится, думаю, еще раньше, чем сегодняшние первоклашки ста-
нут старшеклассниками. Никаких других перспектив в условиях отсут-
ствия вышиваночного турбонаддува у мовы нет по определению - де-
вятилетний опыт Крыма и донбасских республик соврать не даст.

Само собой при этом разумеется, что любые поползновения под 
прикрытием мовы вдувать в детей бандеровщину и прочее украин-
ство обязаны пресекаться не дисциплинарно, а уголовно. Впрочем, 
это предмет для отдельного разговора, до которого постараюсь до-
зреть в не очень отдаленном будущем.

Владислав Угольный #СкифПидор
Вообще, я бы в рамках эксперимента и юмора поиздевался бы над 

мовой, создавая КУЯ («классический украинский язык») 
Вот только сейчас война идёт, да русских детей жалко.
Плюс наши чиновники КУЯ реально будут делать добротно, а не сте-

бать...
Пiйду-ка я спалахуйну цигарку та подумаю об цiм...

Объясняет Readovka
Битва против реальности: как Украина погрузилась в мир иллюзий 

и использует его себе на благо
Людям свойственно подстраивать реальность под себя. Эту особен-

ность описали ещё классики теории постмодерна, и с тех пор ей ак-
тивно пользуются как маркетологи, так и пропагандисты. Но исполь-
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зовать её можно по-разному. Одни прячут голову в песок, пытаясь со-
хранить личный комфорт, пока настоящие герои сражаются в окопах. 

А вот, к примеру, украинцы живут в вымышленном мире, где они 
богатеют, евроинтегрируются и вот-вот всех победят.

В новом материале «Объясняет Readovka» выясняем, как Киеву 
удается не просто дурачить своих граждан, превращая их в послуш-
ную массу, а заставлять их искренне верить в удобную для себя реаль-
ность и даже иногда воплощать свои иллюзии в жизнь.

Лев Вершинин
Очень толково разъяснено, почему я называю популяцию, обитаю-

щую в ареале, именуемом «украина», скопищем зомби. К сожале-
нию, работать с этим подвидом не-мёртвого, опираясь на логику, не-
возможно. И ровно, как в  «Игре престолов», мало толку в уничтоже-
нии ходячих мертвецов. Убивать надо тех, кто их инициировал, - и не 
надо бояться применения валирийской стали. Просто потому, что ни-
чем иным их не уничтожить.

Глазьев для думающих людей
Кровавый клоун и он же клон ротшильдов поставлен ими править 

украиной с целью истребления украинских мужчин для последующе-
го освоения этой территории. А они с энтузиазмом идут на убой без 
всяких шансов победить. Удивительно, как население самой развитой 
республики СССР западные политтехнологи превратили в стадо бара-
нов и загнали в мясорубку посредством ручного барана-провокатора. 
Единственный способ спасения украинского народа - это свержение 
кровавого клоуна, который получил мандат президента под обеща-
ние прекратить войну против населения Донбасса

Глазьев для думающих людей
Осознает ли народ украины масштаб катастрофы, на которую его 

обрек кровавый клоун?  Он отправил на верную гибель всех мужчин, 
семьи которых за него голосовали. Он и есть главный враг и могиль-
щик народа Украины

Alex Parker Returns
Вот такую замечательную школу открыли в Мариуполе. Благодаря 

России город из 19-го века переместился сразу в 21 век. Будущее на-
ступило! Мариуполь показывает, что Украину чинить и ремонтировать 
смысла никакого нет. В начале это все нужно снести, а потом постро-
ить заново. Так будет гораздо лучше, уверен и еще и дешевле. Радост-
но!

Логика Маркова
Сергей Лавров рассказал, что, оказывается, Саудововская Аравия 

сообщила России, что встреча в Джидде по урегулированию украин-
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ского кризиса, на которую не пригласили Россию, специально задумы-
валась Саудовской Аравией с целью показать полную бесперспектив-
ность любых переговоров по украинскому кризису без участия России. 

Эта цель выполнена. Теперь только безумец может предлагать пе-
реговоры по урегулированию украинского кризиса без участия Рос-
сии.

 КСА друг РФ. Ну вот прямо наше восхищение, как тонко саудовцы 
играют с американцами и британцами. Украинцы не в счёт.

Старая площадь
Путин сообщил, что скоро встретится с Си Цзиньпином.
К слову, оба они не летят на саммит G20 в Индию.

Скурлатов live
Нож в спину России от Си. Россиян и белорусов не допустят к уча-

стию в Азиатских играх, которые стартуют 23 сентября в китайском 
Ханчжоу. «Предложение заблокировал Международный олимпий-
ский комитет», — объяснили в Олимпийском совете Азии.

Николай Стариков
Вивек Рамасвами, баллотирующийся на пост президента от Респу-

бликанской партии, признал, что «Северные потоки» взорвали США. 
Об этом он заявил в интервью Fox News.

Молодец.
Но мы это знаем с самого первого дня, когда Штаты несколькими 

взрывами оторвали своего европейского сателлита от потока дешёв-
ой российской энергии.

Кстати, напоминаю, что одна из веток только, что построенного по-
тока не взорвана. Готова к эксплуатации, но об этом Берлин даже не 
ведет речь.

Логика Маркова
Сергей Лавров заявил, что о сроках операции США на Украине мож-

но сделать на основе из опыта, операции в Афганистане и Ираке. США 
в Афганистане были 22 года, а в Ираке 12 лет.

То есть США возможно будут продолжать оккупацию Украины до 20 
лет. Потери ВСУ сейчас по приказу США составляют примерно 400 ты-
сяч человек за полтора года. То есть примерно 270 тысяч солдат ВСУ в 
год. Умножить на 20 лет. Получается, что в результате оккупации США 
Украины и использования ВСУ в качестве прокси армии США в войне 
против России, будет убито примерно 5,5 миллиона украинцев. Ко-
нечно, мир должен спасти украинцев от этой красной участи и изгнать 
США из Украины.

Рамзай
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Судя по всему на западе начинается эпоха нового Маккартизма. 
Идет охота на русских - раньше ловили красных теперь будут ловить 
русских. Западный нацизм сегодня густо замешан на одной идеоло-
гии - идеологии ненависти к русским!

AGDchan
Настоящий кошмар в нашей истории начался не в 1917 и не в 1991 

году. Он начался с 1666-1667 годов. Потом нашей идентичностью ста-
ла ностальгия по прошлому (Святая Русь) и надежда на Великое Вос-
становление (что-то в роде русского коммунизма). Прошлое должно 
сомкнуться с будущим. Для этого надо полностью изгнать из себя За-
пад. Тотально.

Царьград ТВ
Вы этого не замечаете, но в России полным ходом идет национа-

лизация. Крупнейшие предприятия возвращаются в государственную 
собственность. Да, спустя 30 лет. Говорят - вам мы рассказываем об 
этом первыми! - что все это часть хитрого предвыборного плана пре-
зидента Путина.

Юрий Баранчик
Судя по приему Владимира Путина у рядовых жителей глубинки, 

эмоциям и реакциям глубинного народа, итоговые цифры голосова-
ния на выборах в марте 2024 года будут очень высокими. Голосова-
ние референдумного плана состоится и будет весьма положитель-
ным. Особенно если голосование будет проходить на фоне побед на-
ших доблестных войск в СВО. Или успешном завершении кампании. 
Может, кстати, удары по центрам принятия решений приберегают на 
февраль-март 2024 года?

https://t.me/Agdchan/11716
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ВТОРОЕ СЕНТЯБРЯ

Сегодня:
• Государство Российское и русский народ - это синонимы,
• Украинские нацисты почему-то говорят о «привлечении к от-

ветственности всех русских»,
• Уничтожение зомбированного ребенка-хохла это все равно что 

отстрел бешеной собаки,
• Потому что его все равно продадут на органы,
• Успешно отражена очередная атака на мост,
• На снаряды с обедненным ураном надо отвечать конкретно,
• Дела на фронте,
• Победа: уволен анальный клоун Гарбузов,
• Либо консенсус, либо крах, либо черные воронки,
• Замполиты с политруками нужны не только в армии, но и в ис-

кусстве,
• Арест Коломойского: США начинают переформатирование Укра-

ины,
• Зерновая сделка и прочая дипломатия,
• Приднестровью 33 года, лишь бы не распяли

ФЕДОРОВ.
После победы в СВО возможен перенос столицы России в Киев. Это 

нужно для искоренения нацизма. Такое заявление сделал генерал-лей-
тенант Виктор Соболев.

«Мы один народ. Это нужно людям доказывать всей нашей исто-
рией, правдой. <…> Была Киевская Русь, потом столицу перенесли в 
Новгород, потом в Москву, потом в Питер. Сейчас опять в Москву. Мо-
жет быть стоит Киев опять столицей сделать? Ну, это я так», — сказал 
депутат

Модест Колеров
Россия родилась как Империя.
Русские родились как надплеменное единство и сверхэтнос.
Русские победили и выжили как Империя.
Русский этнический национализм - предательство, трусость и само-

убийство. Убийство России.

Умный еврей при губернаторе
Подумал, что в старой и вроде как сатирической песне Визбора на 

самом деле предельно точно описан образ России как сверхдержавы: 
Зато мы делаем ракеты (военно-космическая сверхдержава) и пе-

рекрыли Енисей (энергетическая сверхдержава, контролирующая ми-
ровой рынок энергии и энергоносителей) а также в области балета мы 
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впереди планеты всей (сверхдержава как символ классической куль-
туры и традиционных ценностей)

В той же песне и роль русского народа описана с иронией, но точно 
и с нужным уровнем пафоса:

Я, говорит, наследник африканский - Я, говорю, технолог Петухов. 
Вот я, говорю, и делаю ракеты, перекрываю Енисей, а также в области 
балета я впереди планеты всей.

Потому что Государство Российское и русский народ - это же сино-
нимы, на самом деле. Каждый русский - это именно тот человек, кото-
рый в ответе за государственную мощь и без которого она смысла не 
имеет, и который в этой мощи только и может сам найти смысл жиз-
ни.

Дмитрий Медведев
Главари бандеровской «Украины» всё чаще говорят о необходимо-

сти «привлечения к ответственности всех русских» (понятно, что под 
«русскими» они понимают всё население нашей страны вне зависи-
мости от национальности). Где-то такое уже было, а?

Бандероукраину поддерживают почти все начальники западных 
стран. Поэтому Байден, Трюдо, Сунак, Шольц, Макрон, Мелони, а так-
же руководители гнуснейшей Польши, оскотинившихся скандинавских 
стран, милитаристской Японии, сумчатых животных из Австралии и Но-
вой Зеландии и прочих чумных блох вроде Прибалтики – прямые и яв-
ные пособники нацистов. И отношение к ним нужно строить как к ру-
ководителям стран нацистской коалиции.

А не предаваться сладким грёзам, как мы когда-то помиримся и за-
живём большой полиаморной семьёй с небинарными гендерами.

Логика Маркова
Дмитрий Медведев назвал Прибалтику чумными блохами, Австра-

лию и Новую Зеландию сумчатыми животными, а скандинавские стра-
ны оскотинившимися. У нас так обзывались в младших классах шко-
лы. 

Я в замешательстве. Сказать, что это чересчур? Или сказать, что Мед-
ведев доводит западную дипломатию и пропаганду до их безобраз-
ного предела, чтобы они могли посмотреть  себе в лицо? 

Или сказать, что Медведев обращается к архетипическим структу-
рам сознания народа России, которое проявляется как раз в детских 
страшилках и обзывалках?

Скурлатов live
Когда просматривал материалы по теме предыдущего поста, вдруг в 

Википедии обнаружил, что Белоруссия это «Беларусь» как бы «по-пра-
вильному». И мало того, в статейкке объявляется, что , оказывается, 
белорусы это такая отдельная Нация и этнос (!). Вот ублюдки. Белая 
Русь у них выходит не часть русского мира! А ГЕНЕТИЧЕСКИ один и тот 
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же русский, украинец и белорус, то есть РУССКИЙ, у либерастов-русо-
офобов это не один этнос, а «разные». Это, друзья мои, враги России 
в собственном, неприкрытом обличье.

Жанна Рябцева (прямо из Госдумы)
Два мира.
На видео №1 мы сегодня приехали в одну из московских школ. Толпа 

счастливых детей, ощущение всеобъемлющей теплоты и добра. День 
знаний, 1 сентября, такой близкий к сердцу праздник.

На видео №2 Украина. Тоже 1 сентября, но совпадает только дата. В 
стальном «Мочим мочим мочим москалiв» и «Батько наш Бандера».

Рядом с нашей границей уже почти 10 лет целенаправленно выра-
щивают армию зомби. Поэтому даже такая сугубо мирная дата, как 1 
сентября, однозначно нам доказывает, что необходимо идти до пол-
ной победы и разгрома Киевского режима. Других вариантов нет.

Мир Михаила Онуфриенко
Вы представляете, чтобы первоклашки 1 сентября в России шли в 

школу под песню «Мочим хохлов!»?
Вот и я не представляю.
И это главная и принципиальная разница между нашей цивилиза-

цией и сатанистами киевской хунты.

Сладков +
УКРАИНА САМА СЕБЯ ПРЕВРАТИЛА В ЗОНУ ВОСПИТАНИЯ УБИЙЦ И 

НАЦИОНАЛИСТОВ
Уточняю! Сначала был Майдан с лозунгом «Убей русского» и оскор-

блениями Путина, а уже потом Крым и Донбасс (не путать).  
Я служил на Западной Украине 4 года вплоть до развала СССР. Ни-

какой русофобии и национализма. Но за 30 лет украинцы преврати-
лись в убийц и живодеров. Как? Когда!? 

Кому и как это все исправлять? Только нам.

Alex Parker Returns
Зомбирование хохлов начинается с детства. Поэтому когда погибает 

какой то хохлятский ребенок типа Софийки в Чернигове ее жалеть ни-
какого смысла нет. Ибо это погиб не совсем ребенок, а лишь имитация 
человека, абсолютно зомбированное и запрограммированное на не-
нависть существо. Нормального человека уже из такого испорченного 
ребенка никогда не получится. Вырастет кровожадный маньяк, кото-
рые будет лишь хотеть убивать. На Украине сейчас целенаправленно 
выращивают вот такое вот поколение зверят-убийц, которые в буду-
щем пополнят личный состав террористов из ВСУ. Этот ролик очеред-
ное этому доказательство. На видео жена журналиста Дмитрия Гордо-
на. Русские дети не растут в такой ненависти, поэтому каждое убий-
ство русского ребенка это трагедия. А уничтожение ребенка-хохла это 

https://t.me/ryabseva_zhanna/991
https://t.me/Mikle1On/17162
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все равно что отстрел бешеной собаки.

Роман Сапоньков
1 сентября на освобождённых территориях и на Донбассе в школу 

пошли более 320 000 детей, из них 29 500 первоклассники.  Это одно 
из главных достижений СВО. Мы вырвали из рук озверевшей русофоб-
ской пропаганды больше трети миллиона детей. Это прекрасно.

В прошлом году, в Херсонской области, летом, ко мне подходили  
люди и спрашивали, на каком языке будут преподавать в школах? Я 
отвечал, странный вопрос, на русском, конечно. Мне не верили, пе-
респрашивали. Русские школы закрывали, русский язык сделали вто-
рым иностранным, учителя работали на пол ставки и меньше. Родите-
ли нанимали репетиторов, чтобы учить детей письменному русскому 
языку.

Вдумайтесь - в регионе, где всё население говорит на русском и толь-
ко единицы процента  в деревнях на суржике, в таком регионе пере-
стали преподавать русский язык. Свели до уровня второго иностран-
ного. А население нанимало репетиторов, чтобы обучить детей пись-
менному русскому. Это же настоящий геноцид русского языка. Киев-
ский режим провёл грамотную работу с ключевыми участниками вос-
питания молодёжи. В школах в  руководящем составе  оставили са-
мых отбитых нацистских прихвостней. Они даже после прихода рос-
сийской власти, на новых территориях, пытались наводить свои по-
рядки, давили пророссийски настроенных учителей, увольняли, писа-
ли доносы в Киев. Представьте - стоит типичный завуч-божий одуван-
чик, с характерной прической,  одеждой, в очках. Этакий светоч про-
свещения, первая учительница, а по факту отбитая нацистская мразь, 
ничем не отличающаяся от боевика «Азова» в окопах. Пишет на сво-
его подчиненного, учителя, донос в стиле «ФИО стал сотрудничать с 
оккупантами, прошу принять меры». Киевский режим за такое пообе-
щал 15 лет, а эти радостно включились.  Потом начался долгий и му-
чительный процесс фильтрации и замены, это отдельная и невесёлая 
страница. Невесёлая потому, что было указание этих нацистских сво-
лочей не трогать, не увольнять и держать на рабочих местах. Каждую 
мразоту увольнять приходилось с боем. Вот такой вот «людоедский» 
режим у нас. 

Но главный итог, что наши дети на новых территориях не будут про-
питываться этой отравляющей пропагандой, как  по ссылке на видео 
у Алексея Живова, и будут учиться в русских школах на русском языке. 
Только представьте - 320 000 детей в русских школах - это же прекрас-
но.

Логика Маркова
В Запорожской области 46% детей, а в Херсонской области 64% де-

тей высказали желание изучать украинский язык как второй язык. 
1. Русский язык является родным для примерно 85 % детей Запо-

рожской области и 70% детей Херсонской области. 

https://t.me/RSaponkov/5888
https://t.me/logikamarkova/8068
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2. Но всех детей до 2022 года заставляли использовать только укра-
инский язык в школах и детсадах.

3. Родители боятся, что Россия в качестве «жеста доброй воли» сдаст 
киевскому русофобскому режиму Запорожскую и Херсонскую область, 
как уже сдала Херсон и большую часть Харьковской, Киевской, Пол-
тавской и Черниговской и Сумской областей. 

4. Россия цивилизованная и очень либеральная страна и позволяет 
изучать украинский язык, хотя украинский язык превращен уже в ору-
жие почти России.

ЖИВОВ Z 🇷🇷
1 сентября 2022 года в Херсоне. Как это было? Вспомнил в эфире 

Первого Севастопольского, как родители вели своих детей в школы. 
Как было страшно. Сколько было неопределённости, и как люди по-
верили в Россию. Херсон должен быть возвращен!

НемеZида
То, что мы вам сейчас покажем - это пиздец! У детей страны 404 не 

только украли детство - у них и жизнь легко забирают нелюди!!!
Сейчас мы вам продемонстрируем серию постов с объявлениями, 

которые нашли в даркнете - и сказать, что это был шок для всей ко-
манды - это прям нечего не сказать!!!

Вот смотрите продажа девочек 5 и 6 лет, ценник 20-30к евро!! От-
правка мать вашу с Украины в Польшу или по Европе!!!

Да какого же хрена творится в мире???

Рыбарь
О продаже украинских детей в даркнете
В Сети обсуждают информацию о продаже в даркнете украинских 

детей в секс-рабство и на органы. Распространяются скрины объяв-
лений, из которых следует, что несовершеннолетних отправляют сна-
чала в Польшу, а затем перевозят в любую европейскую страну. Осу-
ществляется даже срочная доставка. И таких постов масса.

Даже если допустить, что недавние объявления — часть какой-то 
ИПСО, то нужно принять во внимание несколько моментов.

В начале августа на Украине раскрыли преступную группировку, ко-
торая торговала младенцами. И судя по тому, что работали они спо-
койно с 2014 года (!), превратившись в транснациональную сеть, де-
тей продавали много и успешно. Недавно также стало известно, что 
ряд украинских бизнесменов, проживающих в Италии, при поддерж-
ке киевской администрации организовали канал поставки человече-
ских органов из Украины в Турцию.

Частично теневой рынок прикрывает и организованная на высшем 
уровне кампания, в которой европейские чиновники громогласно об-
виняют Россию в похищении детей, а солдат — в насилии над ними.

Однако даже омбудсмену Украины по правам ребенка Дарье Гера-

https://t.me/zhivoff/10723
https://t.me/nemeZ1da_ru/2787
https://t.me/rybar/51437
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симчук в эфире польского телеканала «Белсат» пришлось признать, 
что у генпрокуратуры страны нет ни одного подтверждённого факта 
насилия со стороны «российских оккупантов». Что, правда, не меша-
ет и дальше распространять фейки на эту тему.

Украинские власти организовали инициативу по «возвращению не-
совершеннолетних из оккупации». Вот только успехи её довольно со-
мнительны, ведь по их данным уехали около 20 тыс. детей (из которых 
найдены аж 17 тыс.), а на деле в Россию переехали свыше 300 тыс.

В целом, учитывая, что случаи продажи детей всё чаще появляются 
в медиа, а торговцев ими ловят чуть ли не каждый месяц, можно сде-
лать вывод, что масштаб преступлений явно увеличился. Этому также 
способствует рост влияния украинской мафии: беспрецедентный по-
ток беженцев стал катализатором для махинаций преступных сетей. 
Не говоря уже о том, что превращение Украины в серую зону для ор-
ганизации нелегального бизнеса является одной из приоритетных це-
лей западных инвесторов.

Царьград ТВ
ВСУ попытались атаковать Крымский мост двумя беспилотными ка-

терами. Движение по объекту временно закрыто.
Предварительно, один водный дрон удалось уничтожить из стрел-

кового оружия, а второй смог скрыться. 

Анатолий Шарий
За подмогой ушел, вернется ночью с братвой

Рыбарь
В районе 23.40 украинские формирования попытались ударить по 

Крымскому мосту двумя безэкипажными катерами (БЭК). Один из них 
был уничтожен пограничниками из стрелкового оружия на южной сто-
роне Керченского пролива.

Второй БЭК сразу же развернулся и ушел с поля зрения. Пока что 
неясно, куда направился дрон — вполне вероятны попытки атаки но-
чью. Из-за этого и было перекрыто движение по Крымскому мосту.

Военкор Котенок
Предварительно, второй морской беспилотник уничтожен в райо-

не мыса Железный Рог (Краснодарский край).

Олег Царёв
Около 2.20 уничтожен третий украинский полупогружной безэки-

пажный катер, направленный для атаки на Крымский мост.
Если бы не обеспечили защиту в виде бонов, то, вполне возможно, 

утром получили бы разрушенный Крымский мост.
Осталось сделать капониры для самолетов в аэропортах.

https://t.me/tsargradtv/55715
https://t.me/ASupersharij/22941
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Alex Parker Returns
С мест сообщают интересное. Украина получит впервые от США сна-

ряды с обеднённым ураном, – Reuters. Уверен, это к заморозке. Скоро 
все закончится.

Larkin
А че, предыдущие уже закончились? 😉

Сладков +
А ВОТ НА ЭТО НАДО ОТВЕЧАТЬ КОНКРЕТНО!
Снаряды с обедненным ураном? У нас два варианта ответа. Один 

из них — применение точно таких же, только отечественных боепри-
пасов, они у нас есть. Второй — сосредоточенный удар по выбранным 
объектам на Украине, когда все ракеты летят лишь в одно место, до 
его полного уничтожения.

Скурлатов live
Администрация Байдена на следующей неделе планирует объя-

вить об отправке Украине снарядов с обедненным ураном, сообща-
ет Reuters. Об этом решении наш канал писал несколько месяцев на-
зад. Так что теперь мирные жители российских городов будут унич-
тожаться разновидностью ядерного оружия. Умники пишут, что «это 
другое». Нет. По последствиям просто удар английской или француз-
ской ракетой, например, по Крыму или Белгороду (что происходит 
ежедневно вопреки грозным предупреждениям Шойгу), это одно, а 
снаряд с обеднённым уранам воздействует на живую материю также, 
как и обычная ядерная бомба, только с менее выраженным «эффек-
том». Какой будет ответ? Обычный. Маша Захарова теперь выбрана в 
качестве рупора Минобороны и Кремля. Наверное, с задумкой - де-
скать, её не так сильно будут ругать, всё-таки женщина. Вероятно, что 
Кремль по-прежнему намеревается сидеть в обороне на СВО и ждать, 
когда победит Трамп (безумие!- никогда!)  или прилетят марсиане и 
спасут, уничтожив врага на фронте. Ждать, когда Зеленский смилови-
стивится и начнет мирные переговоры - это самое подлое и низкое, 
что можно придумать для финала СВО. Напоминаю, что после такого 
«мира» нынешняя власть не удержится у «руля». Не  надо быть само-
убийцами. Проводите всяческую мобилизацию и наступайте,.... (мат 
запрещен самоцензурой).

Байки из Спасской Башни
«Британский запас снарядов с обедненным ураном был уничтожен 

в глубоком тылу Украины. Я думаю, что такая же судьба ждет и аме-
риканский боезапас. Высока вероятность того, что эти боезапасы бу-
дут уничтожены в местах складирования - если снаряды действитель-
но будут переданы».

https://t.me/apwagner/12169
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Александр Башкин, сенатор Совета Федерации

[ЧеКа]
Украинский мусор с идиотской фамилией Фараонов сдох сегодня 

под ударами русских богатырей в Середино-Буде (Сумская область). 
Интересно то, что уже не первый раз применяется тактика «Double 

Tap» – нанести удар, а затем нанести удар по тем, кто приезжает на ме-
сто первого обстрела. За последний месяц только по моим наблюде-
ниям это увеличило потери среди полиции, теробороны, националь-
ной гвардии и прочего сброда. 

Быть добру!

Старше Эдды
Читаю рассуждения некоторых авторов и нахожу в них вредную шап-

козакидательскую болтовню о том, что Купянск, это ключ к Харькову и 
как  только мы его возьмём, Харьков будет освобождён. Не надо вы-
давать желаемое за действительное, для начала надо взять Купянск, 
мы там напомню находимся в стадии активной обороны.

Во-вторых Купянск мы уже брали, как и Изюм с Балаклеей, которые 
кстати гораздо ближе к Харькову.

Ворота Харькова, это укрепрайон в Золочеве и высоты северо-за-
паднее этого временно оккупированного русского города. 

Купянск, это прежде всего очень важная цель, взятие которой  су-
щественно обезопасит часть районов  Белгородской  области от об-
стрелов артиллерией ВСУ.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Ключем к Харькову будет не Купянск, не Изюм, не Балаклея и даже 

не Золочев. Ключем к Харькову будет трёхсотпятидесятитысячная груп-
пировка войск РФ ведущая наступление на одном направлении и сме-
тающая всё на своем пути. Других ключей нет.

Alex Parker Returns
На Запорожском фронте у села Вербовое есть продвижение хохла. 

Плацдарм между Новопрокоповкой и Вербовым хохол успешно рас-
ширяет. Бывший командующий 58 армией Попов держит связь со сво-
ими бывшими подчиненными на местах и заявляет, что все проблемы 
о которых он доложил в своем рапорте лишь усугубились и никаких 
действий по их устранению никто не предпринимает.

Readovka
😉😉Сватово-Кременное направление
Русская армия вышла к северо-западу Петропавловки, продолжая 

наступление под Купянском. На Карамзиновском выступе идут бои у 
Новоегоровки.

https://t.me/cheka_noteZ/1292
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😉😉Бахмутское (Артемовское) направление
Боевики атаковали наши позиции в районе Берховки, но были от-

брошены. В районе Клещеевки идут встречные бои, но русская армия 
не дает ВСУ и шанса на продвижение, в том числе благодаря нашим 
операторам FPV-дронов, для которых украинский РЭБ в виде стрелко-
вого оружия не помеха.

😉😉Донецкое направление
На Авдеевском участке без перемен. Тем временем в Марьинке 

наши пытаются продвинуться на западных окраинах, а также атакуют 
в районе Новомихайловки.

😉😉 Запорожское направление
На Ореховском участке идут тяжелые бои — наши отошли с юж-

ных окраин Работино, теперь там серая зона. Также ВСУ пытаются про-
рваться у Вербового, но без всякого успеха. В районе Угледара встреч-
ные бои к северо-западу от Егоровки.

Коты и кошка Крамника
В свежем British army review на стр 24-27 интересная статья Уильяма 

Оуэна на тему уроков из украинского конфликта. Желающие прочтут 
сами, но от краткого изложения не удержусь. Если сжато – «происхо-
дящее не является образцом, поскольку ведущиеся боевые действия 
на 2-3 поколения отстают от того, что должны делать «по настоящему 
современные» армии, и вообще, не все, что вы видите в реальности, 
должно быть для вас уроком. И туда же «неважно сколько 152/155 мм 
снарядов выстреливает Россия или Украина, если Британская армия 
отличается лучшим качеством разведки, целеуказания и тд».

Старше Эдды
В принципе данная статья, это попытка «британской военщины» 

объяснить британскому же налогоплательщику, почему западная во-
енная машина и западная военная мысль, оказалась не несокруши-
мым титаном, а всего лишь понтовитым мажором, который внезапно 
осознал, что крепкий деревенский парень его может отпиздить пря-
мо сейчас. Вернее это не объяснение, а попытка успокоить. Мол дере-
венщина дерётся не правильно, мы же знаем такие хитрые приемы, 
которые пейзанам даже не снились. 

По факту сейчас даже ВСУ ( при условии сферического коня в вакуу-
ме, то есть условных поставок военной техники на сегодняшнем уров-
не), размотает своих «учителей» британцев за 3 месяца. На францу-
зов возможно понадобиться больше времени, а нынешняя Германия 
даже не полезет в драку, выполнив все предъявляемые требования. 

Европейская  военная машина ( если не брать в учёт Польшу), боль-
ше мертва чем жива. Отсюда и все эти речи, про «отставание» на 2-3 
поколения и презрительно сморщенные губы джентельмена. Хоро-
шая мина, при отвратительной игре. 

СВО показала, что Европа не перешагнула тот порог, за которым нет 
войн, а в небе вместо боевых самолётов, летают розовые единороги. 

https://t.me/kramnikcat/3756
https://chacr.org.uk/2023/08/31/the-british-army-review-185/
https://t.me/vysokygovorit/12702
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Сколько бы европейцы не прятались в домик мира и общечеловечно-
сти, который на деле является одной из самых уродливых и жестоких 
форм цивилизации, от суровой реальности им не уйти. Войны в Евро-
пе будут и хорошо, если европейцы так и не взглянут правде в глаза, 
продолжив превращать свои вооружённые силы в жалкое подобие 
настоящей армии. 

Миллионы снарядов, тысячи танков и самолётов, десятки тысяч дро-
нов и миллионные армии, должны оставаться прерогативой сильней-
ших, среди которых европейцам места нет. Сильнейший должен за-
брать «их зерно и их женщин», что в принципе происходит прямо сей-
час, достаточно посмотреть на то, как ловко Вашингтон проводит де-
милитаризацию и деиндустриализацию  Старого континента.

ЖИВОВ Z 🇷🇷
В марте следующего года нас ожидают выборы президента России. 

Пока они никаких сюрпризов не обещают. Если Владимир Путин при-
мет решение идти на следующий срок, помешать победить ему смо-
жет только собственное здоровье. Вопреки слухам, с ним все в поряд-
ке.

К слову, на Украине Зеленский отменил выборы президента до окон-
чания боевых действий, де факто назначив себя военным диктатором. 
Есть нечто удивительное в том, что именно Украина, так гордившаяся 
своим правом менять одного плохого президента на другого, в итоге 
вообще лишилась права на выбор своего будущего.

Чего ждать в преддверии российских выборов?
Перед выборами Кремль постарается обеспечить позитивный но-

востной фон, который будет работать на рейтинг президента. Могут 
быть реализованы два сценария:

1. Инерционный позитив. Новости с фронта стерилизуют, наибо-
лее ретивых правдорубов заткнут. Мобилизацию проводить не будут. 
Президент перед выборами сделает ряд широких жестов в адрес об-
щества (списание долгов или иная помощь), военные постараются не 
портить важнейший «праздник демократии», который на самом деле 
будет плебисцитом о доверии Владимиру Путину. Больших наступле-
ний и отступлений ждать не стоит.

2. Победитель и борец за правду. Новости с фронта будут формиро-
ваться военными результатами, а не модерированием повестки. Веро-
ятность мобилизации до выборов низкая, но не нулевая. Войска пой-
дут в наступление, постараются добиться результата в Запорожье или 
Херсонской области. Будут сделаны серьезные кадровые перестанов-
ки в военном ведомстве. В случае успеха выборы пройдут под знаком  
триумфа Путина-победителя, но также станут плебисцитом о доверии.

В зависимости от выбранной стратегии можно будет сделать вывод 
о том, что президент планирует делать после переизбрания:

 😉 довести СВО до промежуточного дипломатического решения;
 😉 довести дело до победы, которая исключит возможность «воз-

рождения Украины».

https://t.me/zhivoff/10722
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При всем этом надо четко понимать, что именно под выборы пре-
зидента зимой-весной 2024 года противник постарается нанести Рос-
сии и Путину максимальный репутационный урон и по возможности 
добиться полного или частичного обрушения государственных инсти-
тутов в стране.

Старше Эдды
«Доминирование США – объективный постоянно действующий фак-

тор, начавший процесс своего формирования с начала XX века и суще-
ствующий (к глубокой печали современных отечественных псевдопа-
триотов) до сих пор».

( Валерий Гарбузов, анальный клоун и по странному стечению  об-
стоятельств, директор института США и Канады РАН).

Голос Мордора
Меня тут журналом «Огонёк» окатило, прям вот из приснопамятно-

го 1989 года, только с небольшими поправками на современность. Но 
вот этот отвратительный гнилостный запах процесса «перестройка» я 
почувствовал очень отчётливо

О чём я говорю? О недавней статье Директора института США и Ка-
нады Валерия Гарбузова в «Независимой газете». Статье, под ментор-
ским названием «Для самопознания России необходимы знания, а не 
мифы». И я вот пока не очень понял, а к чему всё это было, потому что 
вариантов тут всего два — это либо некая инъекция трупного яда, для 
того, чтобы вызвать вот ту самую «перестройку», только опять же с по-
правкой на современность, либо отчаянный вопль «Помогите! Хули-
ганы зрения лишают!». Всё же, очень надеюсь, что это второе.

<...>
И знаете, что мне интересно? Мне интересно не то, почему Инсти-

тут США и Канады в стране, институт государственный и очень важ-
ный, возглавляет открытый враг государства, который искренне нена-
видит Россию.

Мне интересно, почему на этой должности оказался такой закон-
ченный идиот. Ну вот просто реальный патентованный идиот...

Пинта разума
В самом деле, весьма печально, что человек подобных взглядов как 

Валерий Гарбузов руководит профильным институтом, задача которо-
го - разрабатывать предложения для политического руководства стра-
ны относительно курса на американском направлении. 

Однако, надо учитывать и другое: на академические институты в 
плане выработки рекомендаций в области внешней политики давно 
махнули рукой. Она - эта политика - вырабатывается совсем на другом 
уровне и её во многом определяют коммерческие интересы различ-
ных элитных групп. 

Иногда они совпадают с государственными, а иногда - нет. Что же 

https://t.me/vysokygovorit/12692
https://t.me/golosmordora/31298
https://t.me/pintofmind/3353
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касается Гарбузова - то не надо придавать его статье слишком боль-
шое значение. Он не собирался держаться за место директора ИСКРА-
На. И добился своего - увольнения. Теперь его ждёт отдых за предела-
ми нашей страны. Тем более, что своей статьёй он выпросил себе ин-
дульгенцию на Западе. 

Но вот чему надо уделять внимание, так это созданию на базе ака-
демических институтов центров экспертизы и стратегического анали-
за, работающих в интересах России. И Институт США и Канады здесь 
не является исключением. Хотя, к сожалению, до этого в нашей стра-
не ещё очень далеко.

ТАСС
Российский историк и политолог Валерий Гарбузов подтвердил нам, 

что отстранен от должности директора Института США и Канады Рос-
сийской академии наук по инициативе учредителя.

Юрий Баранчик
Утром в куплете - вечером в газете. Телеграм становится все более 

значимой медийной, политической и кадровой площадкой. Прогре-
мевший вчера со своим антиимперским «манифестом» директор Ин-
ститута США и Канады Российской академии наук Валерий Гарбузов 
по инициативе учредителя отстранен от должности.

Спящих ещё очень много, продолжаем работать.

Объясняет Readovka
Американисты предлагают сдаться: статья бывшего директора Ин-

ститута США и Канады как симптом провала украинского «контрнасту-
пления»

В русофобском выступлении членкора РАН Валерия Гарбузова, опу-
бликованном в «Независимой газете», самое примечательное — это 
место работы автора (как сообщают, уже бывшее): Институт США и Ка-
нады имени академика Г.А. Арбатова.

Наивно считать, что этот институт, созданный в позднесоветские вре-
мена, был просто собранием выездных «мальчиков-мажоров» из со-
ветской элиты. У советской американистики есть свои внушительные 
«звёздочки на фюзеляже», самая крупная из которых — горбачёвская 
перестройка, её идеологом был американист Александр Яковлев. Бли-
жайшим соратником Яковлева был предтеча Гарбузова по должности 
— Георгий Арбатов, убийца советских авианосцев, с редкой энерги-
ей добивавшийся того, чтобы СССР ни в коем случае не смел бросить 
вызов США на океанах. Российская американистика — это не просто 
тусовка снобов, это довольно влиятельный институт колониального 
управления Россией со стороны США. 

То, что американцам приходится так «палить» агентуру и бросать 
в бой последние резервы в тщетных попытках повлиять на настрое-
ния русского общества, говорит о том, что украинский «контрнаступ» 
не задался, и если срочно не убедить Россию сдаться, то дела пойдут 

https://t.me/tass_agency/207761
https://t.me/barantchik/12054
https://t.me/readovkaru/4168


ОГЛАВЛЕНИЕ 37ВТОРОЕ СЕНТЯБРЯ

совсем плохо. Солдат ВСУ отправляют разминировать своими телами 
минные поля, а директора целого института, ценного агента, отправи-
ли пробивать бреши в русской идеологии.

Сочинение членкора поражает своей логической ущербностью. С 
одной стороны, автор бичует «заряд внешнеполитического экспанси-
онизма», который «не покидал Россию никогда». С другой — он же 
прославляет США, которые «за почти 250-летний период своего су-
ществования и развития благодаря глобальной экспансии… в XX веке 
превратились в неформальную империю современного мира». То есть 
когда экспансионизм проявляет Россия — это плохо, ужасно, «стыдно 
и унизительно». А когда экспансионизм проявляют США — это краси-
во и великолепно.

Гарбузов констатирует, что в современном мире только у трёх стран 
— США, Китая и России — есть своё видение миропорядка. Но при 
этом имперские притязания США и Китая он рассматривает как само 
собой разумеющиеся и одобрительные. А в адрес аналогичных стрем-
лений России разражается проклятиями в стиле провинциального ни-
гилиста.

Пожалуй, самый характерный его тезис: утверждение, что наше 
противостояние Западу — это сконструированная государством ми-
фология, призванная сплотить разрозненные группы вокруг лидера и 
способствовать удержанию им власти. Простите, но это описание аб-
солютно любого нормального государства. Любое государство спла-
чивает разрозненные общественные группы, выстраивает идеологию 
солидарности, оперируя, в том числе и политическими мифами (напо-
добие американского «сияющего града на холме»). Сообщение «Ваше 
государство пытается сплотить вас с помощью общей идеологии и ми-
фов» нормальным человеком будет воспринято со смехом: «А мину-
сы будут?».

Однако западные пропагандисты, подобные Гарбузову, стараются 
внушить гражданам России, что интересы гражданина, интересы рус-
ского народа и интересы нашего государства — враждебны. Для за-
падной гегемонии неприемлема ситуация, когда народы, государства, 
цивилизации выступают мощными, сложноорганизованными целост-
ными субъектами исторического процесса и мировой политики, со-
средотачивают в своих руках ресурсы и энергию и используют их для 
саморазвития.

Чем в большей степени США переходят в своё постимперское со-
стояние (которое, строго по советам Гарбузова, рекомендуем им при-
нять со смирением), чем больше слабеет хватка Запада, тем большие 
усилия и ресурсы своих лоббистов Запад тратит на торможение раз-
вития геополитических конкурентов. Перед нами не анализ россий-
ского эксперта, перед нами выступление западного пропагандиста в 
тщетной попытке хотя бы немного притормозить суверенное разви-
тие России.

Если вам рассказывают о том, что ваша империя умерла, сначала 
выясните, какая чужая империя стоит за этим рассказом.
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Нам пишут из Янины.
Зочотное.
Даже в текст про шкандаль со статьёй про плохой русский импери-

ализм и хороший американский наши грозно гремящие барабаны и 
расписные горны вставили нарратив

...украинский «контрнаступ» не задался... солдат ВСУ отправляют 
разминировать своими телами минные поля...

Андрей Медведев
То, что институт США и Канады всегда был гнездом снобской, упо-

ротой русофобии, не есть секрет. Когда-то, задумка была в целом не-
плохая: создать свой советский think tank для изучения противника. 

Но попавшие туда по специальному отбору дети большевиков, из 
правильных семей, и из семей попроще, не хотели изучать Америку, 
как противника. Им нравился Пресли, Джонни Кэш, каддилаки, Од-
ноэтажная Америка, джинсы, и американская мечта. Они вообще все 
хотели в Америку поехать. Хотя бы в командировку. Впрочем, ничего 
удивительного. США были примером и для Ленина и для Сталина, и 
вообще была индустриализация у нас, без США не возможная. 

И конечно, правильные большевики из хороших семей видели 
огромную разницу между США и СССР с точки зрения бытового ком-
форта для среднего гражданина, а академик Арбатов, вероятно, срав-
нивал судьбу своей семьи и свою войну с американскими примером. 
СССР не был идеальным. Как и США. Но недостатки СССР учёные ви-
дели (и опять же русские эти дурацкие тут, не то, что американцы), а 
недостатки Америки не замечали. 

И в итоге, советский think tank превратился в унылую секту очаро-
ванных Америкой деятелей, без всякого анализа и тем более мысли. 
И Валерий Гарбузов ( это его стажировками в США в 90-е) есть продукт 
этой секты.

А его рассуждения о том, какая Америка великая, и как дикая Мо-
сковия должна покаяться и припасть покаянно к стопам белого сахи-
ба, это действительно то, во что верит товарищ Гарбузов. Ну так быва-
ет. Киплинг же, певец британского колониализма, писал про мальчи-
ка, воспитанного волками. Который не смог вернуться к людям. Вот и 
Гарбузов, воспитанный академиками постарше и премией Фулбрай-
та, не может вернуться в русскую реальность. Англо-саксы даже в ли-
тературе умели чётко обозначить что к чему. Знают толк в колониза-
ции мозга.

Мир изменился давно. Америка тоже. Там студенты читают Ленина, 
там BLM, LGBT дети, с экономикой все кисло и сложно (пока во всяком 
случае, Европу съедят будет, видимо, получше), союзники арабские к 
китайцам под крыло ползут. А у этого все тоже самое в голове.  «Аме-
рика крутая, потому что там свобода джынсы и жывачка». 

Иллюзий не нужно. США опасный противник. Но не тот, что рань-
ше. Майк Тайсон очень опасный боксёр до сих пор. Втащит раз, мало 
не покажется. Но он не может драться 12 раундов. Не выстроит. Про-

https://t.me/wehearfromyanina/2577
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тив молодого и злого. 
Однако, чего все так переполошились по поводу статьи Гарбузова? 

Можно подумать, институт США и Канады способен сформулировать 
что-то иное, кроме как рассуждений про «доминирование США». И 
можно подумать, это  единственный русофоб с призывами сдаться и 
покаяться, с презрением к Родине, и все это на бюджетные деньги. 
Ничего нового же. Таких много. 

Но вот то, какие банальные и глупые вещи он пишет про США, ка-
чество его рассуждений, снова выводит нас на разговор о том, что в 
России нужны новые, независимые аналитические центры. Военные, 
экономические, внешнееолитические. Без них будет трудно. Потому 
что если у вас выбор между «Америка это круто» и сервильными до-
кладами о том, что Америка вот-вот развалится, то вряд ли вы можете 
планировать что-то всерьёз. 

Был у нас один самоназначенный эксперт по Афганистану. Все пи-
сал, что талибы власть не возьмут, потом, что афганская армия будет 
воевать до последнего с ними, потом обещал, что Северный Альянс 
устроит талибам кузькину мать, потом писал, что талибы сдадут Афга-
нистан соседнему Пакистану. И вот это все массово цитировали СМИ. 

А, да, статья Гарбузова. Стоит прочесть. Чтобы понять, как мыслит 
туземец, воспитанный колонизатором. И чтобы впредь избегать это-
го. Ну и чтобы понять бессмысленность существования в нынешнем 
виде Института США и  Канады.

Правый Григоров
Андрей, у нас с подобными институтами парадоксальная ситуация.
Данные институты должны быть центрами экспертизы с одной сто-

роны, и быть нашими инструментами влияния вовне.
На деле же они превратились в центры зарубежной пропаганды на-

правленной на Россию и инструментами влияния здесь. Причём всё 
за наш счёт.

Статью Гарбузова прочитал, жаль не успел сам её разобрать. Но вы 
с Наталией Таньшиной всё квалифицированно объяснили.

Смысл всей статьи Гарбузова, говорят, что его уже сняли с поста ди-
ректора института США и Канады, сводится к тому, что американский 
империализм, американская экспансия это хорошо, а вот русская экс-
пансия это всегда плохо, начиная со времён Древней Руси. Впрочем 
интеллектуальный уровень даже пропагандистской русофобской ста-
тьи такой, что «непонятно как же он работал в очистке».

Думаю, что по-хорошему надо менять не только Гарбузова, но все 
эти институты закрывать, переформатировать и создавать настоящие 
интеллектуальные центры, действующие в интересах нашей страны.

Пинта разума
Существование Института США и Канады вовсе не бессмысленно. 

Научный центр, изучающий нашего вероятного противника - Соеди-

https://t.me/grigorov_prav/2739
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нённые Штаты - абсолютно необходим. И делать это на базе ИСКРАНа 
можно и нужно. Поэтому вопрос не в институте, а в конкретных лю-
дях, которые там работают. 

К сожалению, большинство представителей российских элит мыс-
лят точно так же как и Гарбузов. Просто по разным причинам они это-
го не произносят вслух. А директор ИСКРАНа произнёс. Потому что он 
хочет уйти на пенсию и больше не связывать свою судьбу с Россией.

Андрей Медведев
Вообще главная проблема во всей этой истории со статьёй Гарбузо-

ва, вовсе не её русофобское содержание. 
А уровень размышлений, уровень доказательств. Вся статья это на-

бор диких рассуждений,  уровня диссидента,  дорвавшегося до напи-
сания статей в журнал «Огонек» в 89-м году. Штампы, демагогия, и со-
вершенно жуткий русский язык, сплошь состоящий из оборотов, жи-
вущих в  чиновничьих докладах.

Но из этого вытекает следующая проблема. А именно: этот чело-
век, с его уровнем осознания реальности, с его качеством знаний и 
восприятием США писал аналитические доклады для наших государ-
ственных структур разного уровня. И вероятно, на основе этих докла-
дов принимали решения. Вот где не проблема даже, а катастрофа.

Пишут, что Гарбузова отстранили от работы, или вовсе уволили. Ну 
а это просто смешно. К чему подобная суета вообще? «Ай, мы не зна-
ли, какой он плохой»

Ну конечно, ага. Годами не знали, биографию не читали. 
Чего его теперь увольнять-то?
Работал бы себе дальше. 
Можно подумать, что без Гарбузова, Институт США и Канады станет 

сильно лучше. 
Кстати, во сколько он обходится бюджету, институт этот?

Рыбарь
Есть, впрочем, назревший вопрос: а почему спустя полтора года СВО 

роль аналитических центров в стране по-прежнему выполняет рус-
ский Telegram, который для решения таких задач изначально вообще 
в принципе не предназначен?

Профессор смотрит в мiръ. Авторский Анонимный канал Дмитрия 
Евстафьева

Но я так скажу: «казус Гарбузова» - это фальстарт «спящих», которых 
как бы нет, но которые регулярно просыпаются. Но, ведь есть люди и 
поумнее... Кто на публику произносит правильные слова, а на деле 
уже больше года саботирует решения Верховного Главнокомандую-
щего о необходимости укрепления государственного суверенитета в 
науке и высшем образовании. Успешно саботируют. 

И, поверьте, я таких вижу много. И они опаснее Гарбузова. 

https://t.me/MedvedevVesti/15145
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Но мы боимся назвать их, потому что нам в этой самой типа науке 
типа работать. Даже я, изгой, или, как про меня сказала одна вельмож-
ная дама, «забор», собой, своими высказываниями ограждающий ли-
беральный мирок одной «институции», не решаюсь. Хотя терять мне, 
изгою, особо нечего. Ну, простите, друзья, трусоват к пенсии стал. 

А, что касается статьи... 
Знаете, коллеги, это очень стыдный текст. Интеллектуально стыд-

ный. Причем для всех. 
Стыдный для автора. Ибо есть печатное - не стереть теперь и не за-

быть - свидетельство его научной несостоятельности. 
Стыдный для Института США и Канады. Ибо показывает, человек ка-

кого уровня довольно длительное время его возглавлял. Будучи, пом-
нится мне, избран коллективом. 

Стыдный для «Независимой газеты». Потому, что публиковать столь 
слабые интеллектуально тексты, даже из идеологических соображе-
ний, - дурной тон. 

Впрочем... 
Почему-то я не удивлен.

ЧАДАЕВ
В связи с Гарбузовым. Про институт США и Канады РАН я вот что ду-

маю. Это ведь некая иллюстрация к тому, как именно СССР проигры-
вал Холодную войну. 

Такт первый. Руководство страны понимает, что для того, чтобы все-
рьёз противостоять американцам, их надо изучать. Ясно представлять, 
что происходит у них в политике, экономике, обществе, науке, культу-
ре. Создаётся профильное научное учреждение в структуре Академии 
Наук — эдакий советский think tank со специфическими задачами и 
при тесном взаимодействии с КГБ, а именно управлениями, отвечав-
шими за внешнюю разведку (то, что сейчас выделено в СВР). Вопро-
сом занимается лично Андропов, только-только пришедший тогда, в 
1967-м, на пост главы КГБ. 

Такт второй. Как он комплектуется кадрами. И вот тут добро пожа-
ловать в советскую действительность конца 60-х. Английский на нор-
мальном уровне изучается только в столичных спецшколах, где учатся 
дети понятно чьи. Доступ к любой неотцензуренной информации из-
за занавеса, даже прессе и книгам — привилегия; возможность загра-
нкомандировок в страны-за-занавесом — привилегия втройне. Шанс 
привезти «оттуда» вещи, которые невозможно купить в СССР — от 
джинсов-жвачки-сигарет до музыкальных пластинок — нечто, что де-
лает тебя едва ли не полубогом в кругу друзей-знакомых. Внимание, 
вопрос: кого больше окажется в таком институте — идейных развед-
чиков-исследователей, мотивированных на то, чтобы давать руковод-
ству страны наиболее точную информацию о «болевых точках» про-
тивника, или детей-племянников советской элиты, пристраиваемых 
(как и в случае с системой МИДа) к точке доступа к остродефицитным 
и сверхпрестижным «ништякам»? Ответ более чем очевиден. 

https://t.me/chadayevru/1921
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«Ночь была черна, как душа советского журналиста-международ-
ника» — приводил когда-то Павловский шутку из диссидентской сре-
ды 70-х. То же полностью верно и про советского учёного-американи-
ста. Это было по типажу существо насквозь лицемерное, циничное, 
от которого за версту пахло «мажором». Причём тот факт, что первую 
скрипку тут играла не партия, а «службы», вносило дополнительный 
колорит: нигде с таким брезгливым презрением не относились ко все-
побеждающему марксистско-ленинскому учению, как на Лубянке. Тут 
ещё играло свою роль то, что партийная верхушка представляла из 
себя сообщество чудом выживших в сталинских чистках, и начиная с 
1953-го она вела непримиримую борьбу со своими страхами по это-
му поводу, выразившуюся в нескольких подряд аппаратных кампани-
ях по ограничению роли этих самых служб в деятельности советского 
государственного организма. Собственно, приход Андопова был ре-
зультатом последней из таких битв — разгрома группы Шелепина-Се-
мичастного. 

Собственно, для меня то, во что превратился ИСК — это подтверж-
дение «рабочей гипотезы» по поводу основной причины нашего пора-
жения в ХВ: с самого её начала и до конца СССР так и не смог сформу-
лировать для себя никакой цели в ней. У Запада цель была — дезин-
теграция «советского блока», самого СССР и коммунистической идео-
логии, это вчерне можно увидеть уже в Фултонской речи Черчилля в 
1946-м, и куда более точно — в «Длинной телеграмме» Кеннана того 
же года. А у СССР? «Отстаньте от нас, дайте пожить спокойно?» Мой 
тезис состоит в том, что ХВ была проиграна «по Шмитту»: лягушки счи-
тали мышей врагами, мыши лягушек — нет. 

А вы говорите — Гарбузов.

Холмогоров
С Гарбузовым еще тот нюанс, что он никакой не позднесоветский 

мажор. В институте он с 2000 года, после Стипендии Фулбрайта (то 
есть подходящий кадр назначен непосредственно американцами).

А исходно... псковский учитель. То есть это не мажор, это Шлоссберг 
с украинской фамилией.

Старше Эдды
Сообщают, что директора института США и Канады РАН Гарбузова 

уволили. А ведь только чуть ткнули палкой в дерьмо, то есть покопа-
лись в карьере «ученого», так сразу возникло множество нелицепри-
ятных вопросов. Лучше всего ситуацию с Гарбузовым описывает фра-
за из  бессмертного произведения Михаила Булгакова «Собачье серд-
це»:

Но позвольте, как же он служил в очистке? - Я его туда не назначал…

ЧАДАЕВ
В связи с предыдущим — микромемуар. В 1999 году я поехал в Шта-

ты по программе «Открытый мир» — была такая в своё время у Би-
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блиотеки Конгресса: отбирали разных «молодых и перспективных» и 
возили их показывать Америку, ну и попутно вербовать кадры, что на-
зывается, на вырост. Мне выпало изучать американскую систему мест-
ного самоуправления — катался по LA County, где нас возили по мэри-
ям-судам-ментовкам-пожаркам и т.п. Ну и туристическая составляю-
щая, понятно, тоже была — Голливуд там, Диснейленд и прочий сан-
сет бич. 

Где-то за неделю до окончания программы, когда уже стало ясно, 
что ничего интересного в оставшиеся дни больше не будет, я решил 
слетать к своим знакомым в Сан-Франциско — была одна певчая из 
церковного прихода, где я служил чтецом-алтарником, которая потом 
вышла замуж за человека из первой волны русской эмиграции и уеха-
ла туда жить. Договорился с местными (лось-анжелесскими) курато-
рами программы, взял билет на самолёт, оставил им координаты где 
меня искать и улетел. Прилетаю — звонок: «а вам визу аннулирова-
ли». Что так, спрашиваю. Ну, говорят, столичные (вашингтонские) ру-
ководители программы заподозрили, что Вы таким вот образом реши-
ли эмигрировать в Штаты и на всякий случай заблокировали вам эту 
возможность. Вот тут я им высказал всё, что думаю и про них, и про 
программу, и про их железобетонную уверенность, что переселиться 
к ним есть заветная мечта всякого русского идиота.

Это маленький эпизод, но я из него многое понял про них — и, глав-
ное, про то, за кого они нас держат. На это наложились богатые впе-
чатления от непосредственно увиденного. Вот суд за домашнее наси-
лие: сонные присяжные, маленький злой мужик в наручниках, адво-
катша-негритянка-лесбиянка-борец-за-права-женщин с пафосной ре-
чью, укатали на полгода без каких-либо доказательств, кроме свиде-
тельств соседей, что слышали крики. Вот «Ротари-клуб», где собира-
ются и решают, кто будет следующим мэром их городка — ну, типа, ре-
шают на самом деле тут, а не на выборах. Вот муниципальная школа, 
где в фойе висят плакаты «No drugs, no gangs», а по коридорам слоня-
ются стайки обдолбанных цветных, а что происходит на уроках, я во-
обще молчу. Вот бульвар звёзд в Голливуде, где бомжи вытряхивают 
урны на мостовую ради собираемых бутылок, попутно допивая из них 
ништяки. Вот киностудия, где на газоне долбят по клавиатурам пре-
бывающие в наркотическом тумане сценаристы, придумывая сюже-
ты для снимаемых там шоу. Вот мексиканская гостиница «ля асьенда» 
со здоровенными тараканами, шарящимися по коридорам. Нищета, 
грязь, плохая еда — и виллы миллионеров на побережье. 

Зря они мне это всё показали: главное, что я понял — «и эти люди 
пытаются учить нас жить?»

Александр Ходаковский
Я нередко говорю о себе, как об охранителе, и говорю порой в иро-

ничном ключе. Но если без иронии: кого и от чего я собрался охра-
нять? Я собрался охранять общество, в первую очередь, от самого об-
щества. Собственно, я это делаю уже давно... Принято считать, что ох-
ранители - это верные псы власти в её всегда сложном взаимоотно-

https://t.me/aleksandr_skif/2873
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шении с обществом. В части, касающейся решения моей главной за-
дачи, и я отношу себя к категории псов, потому что считаю, что сейчас 
мы имеем оптимальное состояние власти с учётом всех факторов, и 
ввергнуть страну в очередное безвластие и разорение - потерять стра-
ну окончательно. Олигархи? Частная собственность на средства про-
изводства? Что же, мы попробовали изменить природу вещей, и про-
играли сами себе. Зато чёрные воронки массово не носятся по ночам 
и церкви не взрывают... 

Но немного о чёрных воронках... Когда противоречия между обще-
ством и властью достигают предельных значений, то тут возможны 
два варианта: власть выпускает чёрные воронки, или общество сносит 
власть вместе с почвой под ногами. И я вам скажу, что оба варианта 
равновозможны, - мы же, демонстрируя ностальгию по Сталину, но-
стальгируем, на самом деле, по сильной руке? После революции об-
щество было загнано в условия, при которых часть его не готова была 
мириться с новой доктриной жизни. Бедный Булгаков восставал про-
тив примитивизации культуры, против всяких там комиссий, цензури-
рующих творчество. Написал даже «Белую гвардию», споря с офици-
альной позицией, что красные - это всегда белые, а белые - это всегда 
чёрные. И представьте, пьеса имела огромный успех, выдержав око-
ло трехсот постановок, пока в начале тридцатых её не запретили - так 
велик был протест против клиширования.

Наша ситуация чем-то напоминает послереволюционную обстанов-
ку:  мы входим в пространство, требующее определённых норм пове-
дения, а часть страны не хочет принимать эти нормы и восстает  про-
тив формирующихся реалий. Посмотрите на современную культуру? 
Она в массе своей напрочь отторгает всё, что связано с новой реаль-
ностью. Полине Агуреевой не дают подмостки для её спектакля по си-
моновским «Живым и мёртвым»; фильм, снятый про СВО, не пускают 
в прокат и дают экранное время по остаточному принципу; в среде ху-
дожников подавляющее число членов всяких там организаций высту-
пает против СВО... 

Недавно в Калуге местная организация художников в закрытом чате 
клеймила Владимира Киреева за то, что он пишет картины на патри-
отическую тематику с религиозным уклоном. Как только ни изгаля-
лись! Что это? Тихий протест? Саботаж? Вредительство? Пятая колон-
на? Я люблю Булгакова, люблю Бродского, люблю Мандельштама, Гу-
милёва... Но вслушайтесь в слова: церковь должна быть благодарна 
советской власти за новомучеников.... Значит, мы должны быть бла-
годарны и за мучеников от культуры, которые подарили нам прекрас-
ные протестные произведения. Мы к этому стремимся? Тут нужно по-
нять: либо Z- культура превратится в маргинальную, либо она взрых-
лит почву для появления чёрных воронков. 

Мне ни один вариант не подходит - я за гражданский консенсус. Но 
для этого общество должно быть более зрелым и понимать, что проис-
ходит. Да, аллергия на пропаганду - это аутоимунная реакция. Но про-
паганда - это только одна крайность. Скажу банальность: правда по-
средине, - большая историческая правда. И я искренне верю, что хоть 
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и такими способами, но мы пытаемся найти путь к спасению в умира-
ющем мире, и тут уж извините: либо консенсус, либо крах, либо чёр-
ные воронки

Что-то знаю / Павел Данилин
При размышлениях о том, почему как либераст, так обязательно ка-

кой-нибудь моральный урод и извращенец, мне в комментариях под-
сказали ответ:

«Если человек враг стране, которая его родила и вырастила, то это 
психическое отклонение. А оно проявляется во всех сферах жизни».

И вправду так.

ZERGULIO
Помните такого борцуна с режимом и оппозиционера Ильдара Да-

дина? Который в 2015 году был приговорён к 3 годам лишения свобо-
ды за систематическое нарушение правил проведения митингов - за 
это Amnesty International признала его узником совести.

Сейчас этот «узник совести» зигует и сражается в рядах укронаци-
стов (фото №1). Вот так поскреби любого прозападного оппозиционе-
ра - найдешь русофоба и фашиста.

Байки из Спасской Башни
«Намерен обратиться в Минкультуры РФ с просьбой составить спи-

сок лучших отечественных фильмов, укрепляющих духовные ценно-
сти, для проката в кинотеатрах страны. Необходимо создать свой ана-
лог Голливуда, а также заняться составлением перечня мировых ки-
нолент, которые помогают воспитывать в душах зрителя нечто пра-
вильное. Потому что мы должны перестать быть культурной обочиной 
западного мира, на которую выкидывают псевдокультурные окурки 
и огрызки».

Виталий Милонов, депутат Госдумы от «Единой России»

ZERGULIO🇷🇷
Главное управление МВД России по Москве начало проверку в от-

ношении народной артистки России Лии Ахеджаковой по статье о дис-
кредитации Вооруженных сил РФ после того, как она вышла на сцену 
в Бремене с украинским флагом, где проходил спектакль с ее участи-
ем. 

Опозорилась на старости лет.

АРМАГЕДДОНЫЧ
Очень расстроила гнуснейшая история с отменой гастролей «Лен-

кома» в Израиле с великолепной «Поминальной молитвой» на осно-
вании подлого и мелочного политического доноса очередной твари 
дрожащей из артистической тусовки, которая сбежала из России в Из-
раиль, воспользовавшись «Законом о возвращении», который не для 

https://t.me/ctotoznayu/4972
https://t.me/SergeyKolyasnikov/51722
https://t.me/kremlin_bashnya/40361
https://t.me/SergeyKolyasnikov/51741
https://t.me/oldhellboy/6304
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такой гнуси, как этот дебил рода человеческого принимался. По нему в 
еврейское государство столько всякой крупной сволочи и мелкой дря-
ни приехало, которая возомнила себя там законодателями нравов но-
вого типа, нагибая Израиль под себя и превращая его в помойку без 
чести, совести и исторической памяти! Бандеризация еврейского го-
сударства на марше... Опять, наверное, посол Израиля в Москве силь-
но обидится? А, пускай его! Не до дипломатии. Не тот случай.

Очень расстроило руководство «Габимы», которая когда-то воспри-
нималась в Советском Союзе местными евреями с большим пиете-
том, а они оказались обычными фраерами, причём дешёвыми - душ-
нилами самого последнего разбора. И по всему выходит, что люди эти 
- трусы, жлобы, подлецы и предатели еврейского народа, ничуть не 
лучше и не чище вышеупомянутого мерзавца, Анатолия Белого, ко-
торый всю эту кашу заварил. Чтоб он сдох нехорошей смертью в са-
мый лучший свой час и чтоб ему били морду лица на каждом израиль-
ском углу и схоронили на помойке, рядом с ближайшим к его тамоше-
му дому свинарником. И от этого им всем уже никогда не отмыться. 
Юденрат есть юденрат, а то, что там в качестве ССовского бонзы или 
местного нацистского гауляйтера нового типа - Госдепартамент и аме-
риканские спонсоры, ещё тошнотнее. И сильно.

В юденратах люди были разные и даже в рядах еврейской полиции 
встречались не только уголовники и подонки. Опять же - их и их семьи 
тогда расстрелять на месте запросто могли. А этим что угрожало?! Что 
денег им американцы или богатые украинские бандиты и беглые рос-
сийские олигархи, которые искренне считают, что они Израиль и всё 
его руководство купили оптом и в розницу, могут не перечислить?! Так 
получается, что они правы - купили они его и могут теперь с ним де-
лать всё, что угодно! И на хрена тогда еврейскому народу такое еврей-
ское государство - без чести, совести и памяти о Холокосте? Которым 
любая мелкая и подлая сволочь - собственная, украинско-бандеров-
ская или американская, может крутить, как ему заблагорассудится?! 
Стыдно. Очень стыдно за Израиль, на который автор две трети жизни 
угрохал. И за многих евреев тамошних до боли и отвращения стыдно. 
Позор джунглям...

Сыны Монархии
Спешу вас успокоить ) в нашумевшем видео Инстасамка выступает 

не в детском саду или школе, а на частном дне рождения дочери биз-
несмена Павла Те и Ольги Карпуть, владелицы модного бутика КМ20.

Причем семью Те-Карпуть в какой-то степени можно считать даже 
образцовой. Девелопер русско-корейского происхождения и одна из 
законодательниц российской моды воспитывают 6 детей. Причем по-
сле начала СВО, когда из России стали уходить западные модные брен-
ды, Карпуть перестроила свой бутик КМ20 на российских и азиатских 
дизайнеров. А в интервью Сплетнику, говорила вполне здравые вещи:

«Мы постепенно разворачиваемся в сторону Востока. Например, 
корейские и японские бренды, за чьим развитием мы давно следи-
ли, сейчас у нас на карандаше. Я верю в закон сохранения энергии: 

https://t.me/SonOfMonarchy/11487
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где убыло, там и прибыло. Мы уже встречаемся с классными россий-
скими брендами, чье видение совпадает с нашим. В кризис люди не 
перестают инвестировать в качественные вещи, ведь мода — это про 
эмоции, необходимые для поддержания уровня жизни. Я искренне 
верила, что наша индустрия — про инклюзивность и объединение, но 
в современных реалиях все больше подтверждений тому, что это — 
большая иллюзия»

То есть, Карпуть - яркий пример успешной в бизнесе и семейной 
жизни красивой многодетной матери с адекватной умеренно патрио-
тической позицией. Что уже неплохо для российского гламура.

Касательно Инстасамки. Сложно игнорировать тот факт, что она - 
единственная российская певица, которая сегодня обрела популяр-
ность во всем мире, исполняя песни на русском.

Прискорбно, что поет она в них про бабки и Гуччи. В то время, как 
Русские сезоны Дягилева продвигали в мире русские ценности и куль-
туру. Но такое положение дел - это недоработка в том числе общества 
и государства.

Нам замполиты с политруками нужны не только в армии, но и в ис-
кусстве. Чтобы Инстасамки пели про Веру и Родину) почему бы и нет? 
Артистов тоже надо воспитывать и направлять.

Что-то знаю / Павел Данилин
Станислав Белковский, картавя на мове, рассказывает хохлам о том, 

что он - русский.
Я видел все.

Обыкновенный царизм
Украинский олигарх Игорь Коломойский, который попал под уго-

ловное дело, отправляется в СИЗО. Суд постановил, что он пробудет 
там два месяца, но будет иметь возможность внести залог в 509 мил-
лионов гривен.

Коломойского подозревают по двум уголовным статьям. Также ряд 
СМИ сообщал, что по этому делу проходит близкий соратник олигар-
ха с характерной фамилией Киперман.

Логика Маркова
Арестован Игорь Коломойский. Это олигарх, который первым под-

держал госпереворот 2014 года. Он создал и финансировал фашист-
ские отряды, которые обрушили террор на всех, кто сопротивлялся за-
хвату власти хунтой. На его совести тысячи убитых людей. 

Поскольку он еврей, но поддержал фашизм, его команда выдвину-
ли термин «жидобандеровцы», чтобы показать, что дескать, на Укра-
ине пришли к власти не фашисты, потому что среди них есть евреи.

Потом и сейчас эту мысль активно использует Зеленский и его аме-
риканские хозяева. Дескать на Украине не фашизм, потому что прези-
дент еврей. 

https://t.me/ctotoznayu/4976
https://t.me/ordinaryczarizm/2805
https://t.me/logikamarkova/8070
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Но это факт, - на Украине свирепствует современный фашизм, но 
фашизм на Украине не имеет сильной антисемитской линии, потому 
что фашизм на Украине не естественный, а политтехнологический фа-
шизм, созданный спецслужбами США. И США запрещают своим укра-
инским фашистам быть антисемитами. Поэтому украинский фашизм 
имеет таких ярких лидеров евреев, как Коломойский и Зеленский. 

Конечно, Зеленский и Коломойский это позор еврейского народа 
и они оправдывают зверства Холокоста, которые были совершены на 
Украине бандеровцами. Израиль и все еврейские политики должны, 
обязаны осудить фашизм Зеленского и Коломойского, потому что Зе-
ленский и Коломойский ведут дорогу к новому Холокосту.

Политджойстик/Politjoystic
Упрощение по-вашингтонски. Госсекретарь США Блинкен против Ко-

ломойского.
...
Не Зеленский обвиняет Беню, это лишь его подчинение требовани-

ям Вашингтона. Напомню, что США недавно ввели санкции против Ко-
ломойского, его жены, дочери и сына. Об этом лично сообщал Энто-
ни Блинкен. Причиной  санкций названо то, что Коломойский исполь-
зовал «политическое влияние и должностные полномочия для извле-
чения личной выгоды», в то время, когда он был главой Днепропе-
тровской области (2014-2015 годы). Но, что еще опаснее по мнению 
Блинкена - Коломойский «подрывал верховенство права и веру укра-
инского общества в демократические институты». Да, тут можно силь-
но удивляться и даже поперхнуться. 

...
Как раз в те годы шла зачистка пророссийских граждан в Днепропе-

тровской области, Коломойский тогда финансировал националисти-
ческие батальоны «Днепр-1», «Донбасс», «Шахтерск», «Азов», «Ай-
дар», «Луганск“, батальон ППС специального назначения «Артемов-
ский“ (запрещены в России). Эти самые «эскадроны смерти» лютова-
ли на Донбассе на деньги Коломойского. Есть документальные под-
тверждения. И вот Штаты решили его вывести из игры. За зверства и 
преступления против человечества? Нет. Всем известно, что Зеленский 
избрался на деньги Коломойского, долго ему помогал зарабатывать и 
вот его пускают в утиль. Никто не должен иметь влияние на Зеленско-
го, кроме англосаксов, а Беня видно оставлял за собой такие рычаги. 
Предупреждениям он не внял и вот результат. Плюс есть одна исто-
рия, когда Коломойский «кинул» Абрамовича с активами на Украине, 
а такое не прощают.

Русский инженер
На Руинушке как обычно. Меняется лишь антураж.
Новые Выговские сменяются новыми Мазепами, казацкая старши-

на сотрудничает с людоловами, обычные люди молятся что русский 
царь наконец то избавит их от этого кошмара, а профессиональные 

https://t.me/politjoystic/33956
https://t.me/rusengineer/1572
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казаки ищут того, кто возьмёт из на постоянную зряплату, то бишь ре-
естр. И чтобы ещё можно было пограбить под шумок, обложить да-
нью чумаков.

Закончилась в прошлый раз эта история, когда были упразднены 
даже символические гетьманские полномочия. И затем было два века 
спокойного развития, империя приросла Дикой степью, на которой 
выросла Новороссия, из заселивших её людей самых разных этносов, 
но в основном славянских.

И в принципе не было никаких противоречий и проблем в жизни у 
людей, пока из фольклорных коллективов и творцов не начали созда-
вать политических украинцев в разных мутных идеях передела вла-
сти. Особенно когда этому процессу помогали и враги.

Ну а сейчас, к Бене Коломойскому приходят нукеры его бывшего 
шута, и дедушка не очень счастливо выглядит, в отличие от тех дней, 
когда он думал что как он лихо конкурентов обошёл и взял власть в 
стране.

А не оскорблял бы ВВП в 14м, не выпендривался и не крутил панты 
при каких условиях согласен на возвращение Днепропетровска в Рос-
сию, то глядишь бы, спокойно жил в компании русских олигархов, за-
нимая бизнесом, а не политическими играми.

Но не так сталося, як гадалося, и лошадка на которую он поставил 
«ну не шмогла я, не шмогла»..

Так что, поделом.

Логика Маркова
Сейчас арест Коломойского это просто месть американцев Коломо-

йскому за то, что он мешал американцам захватить все политические 
институты государственной системы Украины и захватить главные ку-
ски экономики Украины. 

Арест Коломойского это по сути мафиозные разборки между кура-
торами Украины из США и бывшим куратором Зеленского Коломой-
ским.

Да, наверное американская мафия просто грохнет Коломойского 
чуть позже. Украине  от этого не будет не лучше, ни хуже. 

Ну и конечно, арест Коломойского это предательство Зеленским сво-
его бывшего босса. Потому что именно Коломойский помог Зеленско-
му сделать его пиар бизнес. И помог Зеленскому стать президентом 
Украины. 

Но после этого власть над Зеленским полностью перешла к дикта-
тору Украины - США. Коломойский пытался трепыхаться, - за это и сел. 
За это его США и убьют. И такова будет судьба всех, кто поддержал ак-
тивно хунту в 2014 году. Их всех «спустят в унитаз», чтобы не мешали.

МАРДАН
США начинают переформатирование Украины. Зачистка олигархата 

- это база. Слишком самостоятельные, слишком богатые. Готовы пре-

https://t.me/logikamarkova/8071
https://t.me/mardanaka/15981
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дать всегда (это не только украинское явление впрочем).
Не удивлюсь, если тот же Коломойский, как и Фирташ, и Ахметов, и 

прочие поддерживали рабочие связи с партнерами в России.
Выстраивается типичная военная хунта по типу латиноамерикан-

ских образца 70-х годов.

Олег Царёв
Изощренное издевательство —устроить суд в субботу, чтобы в вос-

кресенье нельзя было внести залог.
Игорь Коломойский, отправленный сегодня судом под арест с воз-

можностью выхода под залог, решил не вносить залог, а обжаловать 
решение суда. Об этом сказали журналистам его адвокаты.

Политджойстик/Politjoystic
Параллельно с арестом Коломойского в США работала делегация 

из Украины тех, кто будет передавать Коломойского затем в Штаты. 
А передадут его точно, Байдену надо показать, что он не только дает 
оружие Киеву, но очищает страну «от коррупционеров и гангстеров».

BRIEF
Зампостпреда РФ при ООН Полянский заявил о риске прямого стол-

кновения России и НАТО.
По мнению дипломата, НАТО сильно вовлечено в конфликт на Укра-

ине и «нельзя быть уверенным», что Запад поставляет Украине толь-
ко оружие, а не отправляет туда и своих военных (в виде «инструкто-
ров и наемников»). Также, как считает Полянский, нельзя исключать 
участие Запада в «определенных действиях на Украине».

Старовойтов о политике
В суете мы, похоже, проворонили рождение НОВОГО ПАПЫ. То есть 

изменения политической позиции главы католической церкви, кото-
рый, на секундочку, является ЛОМом для 1,4 млрд католиков в мире, 
в отношении России. Да, Папа нам не друг, и между нашими церк-
вами не все просто уже тысячу лет, но и не враг ведь, получается. По 
крайней мере, борется с Cancellation of Russia, напоминает миру, что 
и русские - европейцы, а значит не стоит нас обесчеловечивать рань-
ше времени. К этому бы отнестись нам повнимательнее. Потому что и 
Африка, и Китай - это да, выгодно, но в моменте. А христианские (ев-
ропейские) ценности- наша прошивка. И дружба с Востоком - она ведь 
демонстративная. Как Украина бросилась в объятия Запада в отмест-
ку России, как грубому невнимательному мужу, так и Россия назло За-
паду начинает дружбу взахлеб с хитрыми азиатами. 

Может быть нам мешает память о Северных крестовых походах? Но 
давайте признаем, как мост для создания новых плацдармов в созна-
нии жителей западных стран, как опора в когнитивной войне, Папа 
очень даже не плох. Да и банк Ватикана переживает сейчас не лучшие 

https://t.me/olegtsarov/8254
https://t.me/politjoystic/33957
https://t.me/rusbrief/151110
https://t.me/sstarovoytov/783
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времена - мы нужны друг другу во многих смыслах!

ZERGULIO🇷🇷
Новый пакет предложений ООН по «зерновой сделке» подразуме-

вает переподключение «Россельхозбанка» к SWIFT и разморозку ак-
тивов российских компаний (с) государственное турецкое агентство 
Anadolu

Не вопрос. Подключайте, размораживайте. И потом приходите.

Логика Маркова
4 сентября в Сочи пройдет встреча Путина и Эрдогана. Главные темы 

для встречи. 
1. Как вместе обманывать США и ЕС, то есть обходить через Турцию 

антироссийские санкции. Это приносит огромные доходы и России и 
Турции. Там десятки конкретных вопросов. Например, из черномор-
ских портов российскую нефть на 70% вывозит Греция. Конечно, Тур-
ция хочет тоже.

2. Зерновая сделка нового типа. Теперь это не как Россия даст выво-
зить украинское зерно, а как Турцию подключить к вывозу российско-
го зерна. Это проект России Турции Катара. 

3. Сирия. Турции надо вывезти из Турции в Сирию несколько милли-
онов сирийских беженцев, потому что что их пребывание в Турции се-
рьезная политическая проблема для Эрдогана. И поэтому нужно вме-
сте Турции, России и Сирии решить, куда их вывозить, в какие сроки и 
как политически это оформить. 

4. Южный Кавказ. Там может начаться опять война между Азербайд-
жаном и Арменией. А Россия и Турция имеют там совместный центр 
мониторинга за мирным процессом. Россия главный мирный посред-
ник. А Турция главный союзник Азербайджана.

5. БРИКС и ШОС. Турция хочет вступить в них, но она же член НАТО. 
Как это совместить.

6. Двухсторонние экономические проекты.
7. Украинский кризис. Обмен мнениями. 
8. Эрдоган нарушил договоренность и отдал азовцев. Но хочет быть 

опять честным посредником. Как это совместить?
9. Региональные проблемы региона. 
10. 29 октября 100 лет Турецкой республики, которая была создана 

при помощи России. Мероприятия. 
Огромная повестка. А там еще будет и что то секретное по линии 

спецслужб.

Это ещё не конец
Уже 2 дня до приезда Р. Эрдогана в Сочи, и не одной утечки.
Непорядок.
С чем связано? Либо визит будет бессодержательный, либо будут 

https://t.me/SergeyKolyasnikov/51731
https://t.me/logikamarkova/8065
https://t.me/nonetutto/698
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неожиданные решения.
Мы склоняемся ко второй версии. Но искать утечки никому не со-

ветуем! ;)

ZERGULIO🇷🇷
Шансы на возобновление зерновой сделки в прежнем формате по 

итогам предстоящих переговоров президентов Турции и России Тай-
ипа Эрдогана и Владимира Путина крайне малы — дипломатический 
источник СМИ в политических кругах Анкары. 

Гадкие русские, спустя год, нетолерантно и недемократически тре-
буют исполнения условий сделки. Какое коварство.

Larkin
33 года независимому гордому Приднестровью – республике, на-

звание которой немногие даже и слышали, а уж на карте и подавно не 
найдут.

Это моя Родина, где похоронены предки. Это русская земля, осно-
ванная и обустроенная такими великими людьми как Суворов и Вит-
генштейн. Это странная, уютная и сумасбродная смесь из русских, мол-
даван, поляков, малоросов и цыганских проходимцев всех мастей. Та-
кие вот русские Балканы.

У нас свой тайный клуб тех, кто говорит мэй, расплачивается цвет-
ными фишками и болеет за негров из «Шерифа».

Пока существует Украина я не могу попасть в свой родной дом. Зна-
чит Украина существовать перестанет. А независимость Приднестро-
вья обязательно закончится радостным поводом – вхождением в со-
став большой России.

Евгений Шатун Николаев
Сегодня Приднестровской Молдавской Республике исполняется 33 

года. Мятежная республика на Днестре 
Возраст Исуса Христа.
Надеюсь в этом году её не распнут.

https://t.me/SergeyKolyasnikov/51733
https://t.me/larkin_doc/13727
https://t.me/Evnshatun/3899


ОГЛАВЛЕНИЕ 53ТРЕТЬЕ СЕНТЯБРЯ

ТРЕТЬЕ СЕНТЯБРЯ

Сегодня:
• Актуализация мирной повестки: нечего с хохлами разговаривать,
• Москва - столица Украины, а Киев мы по факту всегда восприни-

мали как райцентр,
• Геополитические интерпретации ареста Коломойского,
• Геополитические интерпретации замены украинского министра 

обороны на другого министра обороны,
• Фронтовые дела,
• Покрышки на крыльях,
• Украина мобилизует последних инвалидов, 
• России мобилизация вообще не требуется,
• Политик ли Стрелков, или что происходит у рассерженных па-

триотов,
• Либерал-ублюдка Гарбузова просто развели, но посадить все рав-

но надо,
• Соловьев против Грубника, продолжение,
• К Путину на поклон приезжает ублюдок Эрдоган, поэтому пона-

добилось обстрелять порт Рени,
• Проблемы ветеранов СВО в многонациональной федерации,
• Внезапно еще один День Победы: над милитаристской Японией,
• Дугин и Луна

НЕЗЫГАРЬ
Геополитическая конфронтация: анализ экспертов. Политолог, ав-

тор телеграм-канала «Умный еврей при губернаторе» Андрей Перла 
– об актуализации мирной повестки.

«Актуализация мирной повестки», которой так хочется «партии 
мира», уже произошла. На Западе только ленивый не говорит о том, 
что необходимо прекращение огня. И даже о том, что «Украине придет-
ся поступиться частью своей территории». О каких территориях идет 
речь - догадаться не сложно, так как куда-то всерьез продвинуться в 
ходе контрнаступления ВСУ не удалось и впредь не удастся.

Почему на Западе об этом заговорили? Ответ очевиден: потому что 
арсеналы показали дно, санкции неэффективны, и дело идет (хотя и 
медленно) к конечному поражению Запада на Украине. А этого никак 
они не могут допустить. Им нужно что-то, что можно назвать победой. 

Почему эти разговоры до сих пор не вылились в какие-то конкрет-
ные предложения? По двум причинам.

1. Непонятно, кто с Запада готов взять себя ответственность за эти 
переговоры. Потому что с того момента, как он за это возьмется - он 
политический труп. 

2. Непонятно, почему Россия должна участвовать в этих перегово-
рах. Потому что Россия прекрасно помнит «Минск» и март 2022 года. 

https://t.me/russica2/53551
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То есть - нет никакой даже теоретической возможности рассчитывать 
на доверие с нашей стороны.

Что остается? Иноагент Иноземцев рассуждал не так давно о гипоте-
тической ситуации, в которой никто ничего не подписывал, но состоя-
лось прекращение огня на линии фронта. Украина, которая западнее, 
пошла в НАТО, Россия обустраивает земли восточнее «ленточки». Без 
договора, просто потому, что устали воевать. А разговаривали только 
с посредниками. Это совершенно нереализуемо. Потому что ясно, что 
как только арсеналы НАТО наполнятся, они попробуют «контрнасту-
пать» снова. 

Так что повестка есть, а мир возможен только после уничтожения 
украинского... ну пусть хотя бы не государства, пусть хотя бы нынешне-
го политического режима. При ликвидации ВСУ. И при понятных гра-
ницах, а не просто по линии нынешнего фронта. Тут уже надо смотреть 
на сказанное недавно Дмитрием Медведевым. Киев - русский город, 
«незалежности» место во Львове...

Умный еврей при губернаторе
Добавлю к сказанному для «Незыгаря». 
С «Украиной» и «украинцами» никак нельзя заключать перемирие 

и невозможно рассчитывать на прочный мир, потому что при прочном 
мире с Россией «украинцам» незачем жить. Борьба с Россией и рус-
скими - единственный смысл их существование и хуже того - на этом 
строится их идентичность. 

У «украинского национального проекта» никогда не было никаких 
других оснований, кроме русофобии и, конечно, антисемитизма. Если 
этого нет - нет и «украинца», он получается русским. А вот если есть 
- тогда ему, конечно, нужно свое государство, чтобы воевать с Росси-
ей и «европейский шлях», как вечный путь от России на запад. Путь, 
который нельзя пройти до конца, потому что зачем же ему в Европу и 
зачем он нужен Европе, если не как солдат на восточном фронте?

«Украинский проект» создавали искусственно и исключительно для 
войны. Он начался с «сичевых стрельцов» и Петлюры и продолжился 
ОУН-УПА с дивизией СС «Галичина». И сейчас этот проект ничем дру-
гим не является, кроме как способом вербовать смертников для во-
йны с Россией на левом берегу Днепра. Попытки реализовать проект 
без войны были, конечно... Была книжка Кучмы «Украина не Россия». 
Но придумать эту «Украину» для чего-то другого, кроме как войны с 
нами - не получалось и не могло получиться. Если Украина - не враг 
России, то она должна быть, для нее естественно быть частью России, 
это просто часть нашего государства и народа, с южнорусским гово-
ром и другими милыми особенностями. И называется она в этом слу-
чае Малороссия.

Нам, разумеется, нужен мир. Мы очень хотим мира. Но чтобы был 
мир, за западной границей должна быть страна, в существовании ко-
торой есть еще какой-то смысл, кроме антирусского военного лагеря. 
Потому - никакой «Украины» там быть не должно.

https://t.me/governorsjew/8067
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Оптимистка в штатском 🇷🇷
Рогули узнали, что в Москве имеется Киевский вокзал, читая ново-

сти об его эвакуации, и обалдели.
Пойду-ка и расскажу им, что в Москве есть ещё гостиница «Украи-

на» и аж три станции метро «Киевская». Близ которой даже есть укра-
инский флаг с памятником Шевченко. И набережная Шевченко есть.

Пусть обалдевают ещё больше.

Империя очень зла
Украинцам тяжело понять в своем националистическом угаре, что 

Москва - это столица, а не местечковый улус типа любой республики 
в составе или уже за пределами России.

В Москве не только Киевский вокзал, а есть еще и площадь, и ме-
тро и гостиница с украинскими названиями. Не потому что «москвичи 
просыпаются и поддерживают нас», а потому что вы один лишь уча-
сточек всей империи, который охерел от своей независимости. И по-
гряз, разумеется, в этническом междусобойчике в попытках искоре-
нить свою же историю и происхождение. 

Они аборигены и туземцы, что и является единственным поводом 
для гордости. А потом у них вырастают такие зумеры, которые узнают, 
что Москва - это круче, чем вся Украина в несколько раз во всем и на 
самом деле остается ее столицей номер один, а не республиканским 
Киевом, который мы по факту всегда воспринимали как райцентр.

Олег Царёв
Общаюсь с земляками с Украины. Простые люди. Смотрят телеви-

зор. По телевизору говорят, что если захватить Крым, то война закон-
чится. Вот они сидят и ждут, когда ВСУ захватит Крым. Надеются. Сил 
уже нет ждать. Но ждут. 

Недавно по телевизору сказали, что Россия сдастся, даже если Укра-
ина только блокирует Крым. 

Причем, если подумать, то с чего они взяли, что Россия сдастся? 
Даже если представить то, чего в жизни не может быть: что Украина 
захватит Крым. Даже если Украина захватит Ростовскую, Курскую и 
Белгородскую области. С чего они взяли ,что Россия сдастся? 

Может тогда и только тогда в России начнут расстреливать корруп-
ционеров, и дети начальников пойдут на войну. Может тогда бестол-
ковых руководителей начнут снимать с должностей, а назначать тол-
ковых. 

Даже если бы враг пришел под Москву, с чего они взяли, что рус-
ские сдадутся? Вон Бонапарт Москву взял — и что? Победил?

Бедные люди. У них нет сценария победы. Воюй ради чего? Воюй 
сколько? «Россию невозможно победить на поле боя». 

/Кстати, это цитата В.В. Путина из Послания ФС/

https://t.me/optimistkavshtatskom/11137
https://t.me/verysexydasha/13409
https://t.me/olegtsarov/8255
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Константин Малофеев
ЛЬВОВ ОСТАНЕТСЯ РУССКИМ
109 лет назад, 3 сентября 1914 года, войска Русской Императорской 

армии освободили Львов. 
Мой прадед, Иван Евдокимович Малофеев, освобождая этот город, 

получил тяжёлое ранение, в результате которого скончался в госпита-
ле в Харькове. Мой дед, Михаил Иванович, никогда не видел своего 
отца, потому что прадед ушёл на фронт в первую волну мобилизации 
в августе 1914 года, а дед родился в январе 1915-го.

В те дни большинство галицких русинов ждали Русские войска как 
освободителей, встречая цветами. Это повторилось и в 1939, и в 1944 
годах – бандеровцы были лишь агрессивным меньшинством. И несмо-
тря на десятилетия промывки мозгов, простые львовяне не до конца 
забыли свою русскость. На львовском Лычаковском кладбище цел мо-
нумент со словами «Вечная слава борцам за воссоединение Прикар-
патья с Великой Русью».

Так было и так будет. Мы и в этот раз вычистим русофобскую не-
чисть.

НОД на Украине
Мы понимаем, что олигарх Коломойский ставил Зеленского на прав-

ление, и он находится в связке с западными спецслужбами, которые 
курируют вообще весь проект Украина. Поэтому арест миллиардера 
может означать, что кураторы готовятся к маневру перевода страны 
404 на новый тактический уклад жизни. Те крыши, которые существо-
вали до сих пор, и мешали отправлять украинцев на войну, будут за-
чищаться, и Коломойский своим примером показал, как будут зачи-
щаться другие теневые олигархи. Это его роль, к которой он готовил-
ся, и сегодня играет.

Конечно, это стало результатом провала контрнаступления ВСУ, и 
теперь для дуэта Коломойский-Зеленский включился план Б. Это пе-
реход на более безопасный, аварийный уровень правления колони-
ей, когда всё гражданское население будет жить, как в военном осаж-
дённом лагере, а права и свободы граждан будут ещё больше ограни-
чены, чтобы обеспечить дальнейшую мобилизацию. В этом сценарии 
Игорю Валерьевичу надо сыграть роль мученика, но с ней он справит-
ся, и ещё выйдет из неё с прибылью. Ну, а Зеленского США ещё не спи-
сывают со счетов, и продолжают видеть в нём марионетку-гауляйтера 
на 2024 год, как минимум.

Рамзай
Путин о Коломойском:
Ну это просто уникальный проходимец! Он нашего Абрамовича на-

дул. Как говорят у нас в кругах просвещенной интеллигенции, кинул. 
Заключили контракт, Абрамович перевел ему несколько миллиардов 
долларов, а тот сделку не довел, прикарманил денежки. Когда я у него 
[Абрамовича] спросил: «А зачем вы это сделали?», он ответил: «Мне 

https://t.me/kvmalofeev/1999
https://t.me/UKRNOD/7296
https://t.me/ramzayiegokomanda/4370
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даже в голову не пришло, что это возможно».

Димитриев
— Изя, а что там с кейсом Коломойского?
— Невероятный случай, Сёма. Буратино посадил в тюрьму Караба-

са-Барабаса!»

Что-то знаю / Павел Данилин
Беня (Игорь) Коломойский, крестный отец Зеленского, стал размен-

ной монетой в игрищах своего создания. Вырастил, посадил на трон. 
А теперь получил то, что Галатея оказалась вампиршей и сожрала сво-
его Пигмалиона.

А остальным ураинским олигархам - повод задуматься. Кто следую-
щий - Фирташ, Ахметов?

Олег Царёв
У меня нет сомнений, что арест Коломойского —  это демонстра-

ция.  Зеленский показывает США и Великобритании два момента: что 
он не зависит от Коломойского и что он борется с коррупцией. Причем 
второй тезис одновременно работает на повышение пошатнувшегося 
рейтинга Зеленского как борца с коррупцией внутри Украины. 

Что касается США, то не секрет, что Коломойский финансировал скан-
дал с частной газодобывающей компанией Украины Burisma и Ханте-
ром Байденом в интересах Трампа. По его инициативе был собран ком-
промат, который затем передали в прокуратуру Соединенных Штатов. 

После того, как Джо Байден стал президентом, американцы оказы-
вали давление на действующую украинскую власть с целью нейтра-
лизовать олигарха. В результате у Коломойского отобрали многие ак-
тивы и даже гражданство Украины. А сейчас его могут выдать Вашинг-
тону и предъявить ряд уголовных обвинений. 

С другой стороны, дело против Коломойского и сам факт его ареста 
со стороны украинских правоохранительных органов сопровождают-
ся таким количеством процессуальных ошибок, что развалить это дело 
для команды юристов Коломойского должно быть не так сложно. 

Отказ от внесения залога использован командой Коломойского для 
создания драматичности ситуации. Мол был посажен Зеленским в 
тюрьму. Это, кстати, усиливает и те месседжи, которые продвигает Зе-
ленский как на внутреннюю, так и на внешнюю аудиторию: Зеленский 
посадил известного коррупционера Коломойского. Звучит эффектно. 
А то, что Коломойский выйдет через пару дней на свободу, так это же 
такая в Украине судебная система — независимая от власти. Зелен-
ский в этом не виноват. 

При этом решение украинского суда будет преюдицией — то есть 
впоследствии может послужить аргументом в сторону невиновности 
Коломойского в зарубежных судах. Одновременно Коломойский по-
лучает имидж мученика, человека которого «кинул» Зеленский и по-

https://t.me/russ_orientalist/15473
https://t.me/ctotoznayu/4977
https://t.me/olegtsarov/8264
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садил в тюрьму. Отказ от выхода под залог тоже активно работает на 
этот сценарий. В перспективе, с учетом падения рейтинга Зеленского 
и его неутешительных перспектив, такой имидж Коломойскому при-
годится. 

Однако, если посмотреть на ситуацию в целом, то назвать ее хоро-
шей для Коломойского не повернется язык. 

В США он личный враг действующего президента США, на него от-
крыты уголовные дела, судебные процессы против него в Европе и 
Украине. Коломойский лишен украинского гражданства, лишен части 
активов на Украине через национализацию. В любой момент как не-
гражданин Украины может быть выдан в США. Выдан и посажен там. 

Поменяется ли ситуация для Коломойского, если Россия придет на 
Украину? Не думаю. Коломойский зачищал пророссийские протесты 
в 2014 году на Украине. Жестко зачищал. Все мы помним дом Профсо-
юзов, «триста спартанцев» в Запорожье, расстрелы на девятое мая в 
Мариуполе, финансирование нацбатов, работы его медиаимперии на 
разжигание ненависти к русским и многое другое. 

При этом фактически Коломойскому некуда бежать. Единственная 
страна, которая не выдаст Коломойского США – это Россия. Другой во-
прос, примут ли его здесь. Но, зная, каким количеством информации 
обладает олигарх, он может быть интересен — российскому руковод-
ству эта информация могла бы пролить свет на очень многие события. 
Например, о сбитом над Украиной малайзийском «Боинге». 

У меня нет сомнения в том, что Коломойский контактирует с кем 
надо в России. Но у меня нет уверенности, что это ему поможет.

Илья Кива - ZOV КРОВИ
Зеленский сделал все для провокации военного конфликта с РФ. Ему 

была нужна война для избежания импичмента и потери власти в 22 
году. 

Вашингтон использует эту информацию для создания переворота 
внутри Украины и прихода к власти команды дублеров ( Порошенко, 
Кличко, Залужный, Аваков ).

Запад уже скоро уберет токсичного Зеленского руками самих укра-
инцев, представив это как волеизъявления народа !!!

Политджойстик/Politjoystic
Украина меняет министра обороны. Резников уволен. Стал богатым 

человеком. У них правда министр обороны отвечает не за военные 
действия, а за закупки вооружений, продовольствия и тд. 

…
В принципе это мало что меняет, кроме одного - американцы начи-

нают консервировать конфликт, ведут аудит и ликвидацию наиболее 
одиозных представителей власти Украины. Венцом этого плана станет 
уход Зеленского в 24-25 годах.

https://t.me/The_Kyva/5953
https://t.me/politjoystic/33965
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Обыкновенный царизм
Зеленский отправил в отставку министра обороны Алексея Резни-

кова
Это решение давно напрашивалось. Резников многократно попа-

дал в поле зрения западных и украинских СМИ по коррупционным 
скандалам.

В частности, Минобороны обвиняли в оптовых закупках продоволь-
ствия по завышенным ценам, а именно в 2-3 раза превышающим роз-
ничные цены на аналогичные товары. Пропажи средств, недостаток 
вооружения, все это преследовало Резника с начала войны.

После провала украинского наступления, причем провала катастро-
фического, судя по всему, поблажек давать ему уже никто не собирал-
ся. Поэтому теперь ждём нового козла отпущения и по совместитель-
ству коррупционера. 

Кстати, западные СМИ пророчили на пост министра обороны жен-
щину. А мы советуем убить двух зайцев сразу и поставить трансгенде-
ра.

Старая площадь
Отставка министра обороны Украины Резникова была предрешена 

в тот момент, когда своё место покинул его британский коллега Бэн 
Уоллес.

Ещё с лета 2021 года оборонное ведомство Украины работало под 
кураторством британских военных, впрочем, как и украинский МИД 
под руководством британских дипломатов. Именно премьер-министр 
Борис Джонсон в своё время ориентировал Владимира Зе на обостре-
ние отношений с Москвой, именно он обещал всемерную поддержку 
в случае начала конфликта, и даже нельзя сказать, что обманул. Вели-
кобритания стала главным украинским лоббистом, как в Европе, так и 
за океаном. С первых дней СВО британские военные – ключевые со-
ветники руководства ВСУ, в британском Генеральном штабе и оборон-
ном министерстве разрабатывались стратегии действий ВСУ.

Поэтому и министры обороны работали в связке. Уоллес направлял 
и координировал работу Резникова. Крах контрнаступления привёл к 
отставке Уоллеса, а вслед за ним и Резникова.

Несмотря на то, что и в Лондоне, и в Киеве заявления звучат одно-
типные – со сменой владельцев министерских портфелей политика не 
поменяется, все прекрасно понимают, что поменяется.

Образ будущего
Министром обороны Украины станет крымский татарин, связанный 

с турецким капиталом. Причем один из акционеров Turkcell, откуда 
растут ноги - Александр Мамут, бизнес-партнер Романа Абрамовича. 
Турки пристраиваются к пульту управления Министерством обороны 
Украины. Новый министр обороны Украины будет лоббировать Бай-
рактар, или это контуры новой большой сделки, в которой Стамбул 
ключевой игрок?

https://t.me/ordinaryczarizm/2811
https://t.me/staraya/11971
https://t.me/obrazbuduschego2/15278
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Alex Parker Returns
Родился в Самарканде. В Узбекистане. Себя считает крымским та-

тарином, но злые языки говорят, что его мать Мерьем - бухарская ев-
рейка. Уверен, врут.

МАРДАН
Украинца на место министра обороны не нашлось. Украинцам ме-

сто только в окопе.
Очень странное государство Украина.

Владислав Угольный
Украинское правительство могилизацией хохлов сделало меня се-

митофилом.
Продолжайте, (((коллеги)))

Alex Parker Returns
Я украинец Мыкола, патриот, воевал, вот удостоверение. Хочу стать 

Министром обороны Украины, своей страны. И тут же ответ сверху. 
Пошел ты на хер. Зубы себе иди вставь.

Анатолий Шарий
Резников в тюрьму не идет. Умеров сядет на схемы Резникова. Об-

воровывать армию продолжат. Но перед поездкой в Штаты надо было 
показать что-то. Отсюда и Коломойский, и Резников.

Книга Носовича
Зеленский отправляет в отставку министра обороны. Как я и писал 

несколькими днями ранее, провал контрнаступа требует поиска стре-
лочников, которые во всем виноваты, и стрелочниками режим будет 
делать военных. 

Но военные могут сказать Зеленскому свое ответное слово. Причем 
с одобрения Вашингтона и Лондона...

https://t.me/apwagner/12239
https://t.me/mardanaka/15998
https://t.me/zola_of_renovation/5839
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Правый Григоров
Рустем Умеров назначается министром обороны Щеневмерлы. Го-

ворящая фамилия. До него резал Резников, Умеров – умереть.
Умеров и война до последнего украинца. Ще не вмерла Украина. 

Ещё нет. Но смерть её неизбежна.
Служить злу не только плохо само по себе. Но это даже не рацио-

нально. Дьявол не ценит своих слуг. Дьявол питается их кровью. Пото-
му что в этих отношениях нет любви. Чем больше Украина служит дья-
волу, тем неизбежнее её самоубийство.

В этом метафизика войны. Да, нас могут нервировать недосказан-
ности целей войны, жесты доброй воли, и отсутствие внятно консер-
вативной идеологии Третьего Рима на официальном уровне.

Но какие бы ни были на Руси правительства, они не служат сатане. 
Почему? Потому что Россия хранима Богородицей.

А нам противостоит вырусь, отпавшие русские, отрекшиеся. А от 
кого можно отречься, если Россия Христова?

Мы можем быть небрежны на своём пути Третьего Рима. Увы, к со-
жалению небрежны. Но нас защищает Господь, а их приносит как кро-
вавую пищу себе на пропитание дьявол.

Метафизика войны решит вопрос однозначно. Россия будет, а Укра-
ины на нашей земле не будет.

А вот от нас зависит цена вопроса. И вот цена меня беспокоит и за-
нимает мысли. Но только лишь цена, вектор победы неизбежен.

ЖИВОВ Z 🇷🇷
К беспилотникам все привыкли. Если раньше были по этому пово-

ду какие-то истерики, то сейчас уже даже никто никаких истерик не 
устраивает, абсолютно буднично в Крым что-то прилетело, жизнь, как 
текла, так и течет.

Так было и в других прифронтовых городах, где я был. Люди ко все-
му привыкают. Кто не хочет в этом участвовать – тот уезжает, куда-то 
далеко совсем уезжает. В Россию можно много куда уехать – на Урал, 
за Урал, на Дальний Восток – места полно. Можно просто уехать в глу-
хую деревню под Питером, где тебя никто никогда не найдет, кроме 
медведей.

Поэтому общество реагирует нормально, но этого патриотического 
подъема, импульса, который бы чувствовался, позитивный импульс – 
я его не чувствую давно.

Нам нужна какая-то серьезная победа на фронте, не в обороне, а в 
атаке.

Военкор Котенок
В Одесской и Николаевской областях работают «Герани». Несколь-

ко мощных взрывов.
По предварительным данным, поражены несколько объектов мор-

ской инфраструктуры.

https://t.me/grigorov_prav/2750
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Сладков +
Геннадий Алехин «Адекватный харьковчанин»:
Купянск, Харьков, Белгород. В этом своеобразном треугольнике об-

становка меняется едва ли не ежеминутно. Наши подразделения сто-
ят в прямой видимости Купянска. Противник пытался организовать 
переправу, чтобы каким-то образом укрепить плацдарм на левобе-
режье реки Оскол, вполне возможно, что это был отвлекающий ма-
нёвр, по всей видимости, не удастся им удержать левобережье, они 
будут отходить на правый берег реки Оскол. Громыхает там сейчас 
все: наши наносят удары артиллерией, РСЗО, ударные вертолёты при-
меняем, планирующие бомбы, все удары по скоплению, по передви-
жению, по фортификационным и оборонительным сооружениям про-
тивника. Киевом туда подбрасываются свежие резервы из некоторых 
направлений, в первую очередь из Харькова. Туда направляются теро-
боронщики. Вылавливают всех. Мужиков в городах, в деревнях и се-
лах остаётся все меньше и меньше. Юго-Восточнее Харькова усилен-
ными темпами продолжается создание эшелонированной обороны, 
если ещё месяц назад это все выглядело как рытьё окопов, и кое-где 
минные поля устанавливали, то теперь туда блоки подвозят, работает 
не только инженерная военная техника, но и привлекли коммуналь-
щиков со всего города. В военкоматах города Харькова царят паниче-
ские настроения. Харьковчане практически все уверены в том, что в 
сентябре будет тотальная мобилизация, во всяком случае в крупных 
городах, прежде всего юго-востока Украины.

На Белгородском направлении нельзя назвать ситуацию спокойной: 
обстрелы продолжаются. БЛА они запускают, наши средства ПВО сби-
вают.

Волчанск. Туда опять прибыла очередная партия польских наёмни-
ков. Идет мобилизация, одновременно пытаются ещё оставшиеся жи-
тели окопы роют, стрельба идет, скорее всего, там уже работает и наши 
разведывательные группы. Сейчас этот участок в глубину порядка 30-
40 километров, он напоминает самую настоящую серую зону, где дей-
ствуют диверсионно разведывательные группы противника и в то же 
время наши средство разведки, войсковая разведка, спецназ работа-
ет не только вдоль государственной границы, но и работает в других 
местах харьковской области. Сентябрь-октябрь, во всяком случае, до 
наступления холодов, слякоти и осенней распутицы, активность будет 
продолжаться.

Александр Валерьевич, на данный момент все

Батальон Восток
Доброе утро, друзья. Обстановка по-прежнему сложная, противник 

очевидно сменил подход: интересующий его участок он не торопится 
штурмовать, а обрабатывает артиллерией до тех пор, пока не сочтёт, 
что достаточно. Таким образом он, видимо, преследует цель умень-
шить потери в ходе наступления - слишком дорого ему обошлись пре-
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дыдущие действия. Но по плотности и продолжительности артподго-
товки мы можем сделать вывод о его устремлениях - он сейчас не в 
тех условиях, чтобы ложно долбить один участок, а потом вдруг атако-
вать на другом.

Для нас очевидно, что сейчас он повышенное внимание уделяет тре-
угольнику Новодонецкое- Новомайорское - Евгеновка. Новодонецкое 
он уже брал штурмом, но не сумел удержать. Сейчас позициям вокруг, 
да и в самом посёлке крепко достаётся. Новомайорское до недавних 
пор считалось более спокойной зоной, но в последние дни противник 
прямо «влюбился» в эти несколько улиц - снарядов не жалеет. Поми-
мо этого усилилась его разведактивность на этом направлении. Дума-
ем, что его интересует вектор Новомайорское - Шайтановский лес. Все 
признаки говорят о том, что скоро нужно будет ждать гостей и следует 
накрывать стол максимально гостеприимно.

В качестве иллюстрации - за два утренних часа противник выпустил 
по Новомайорскому более шестидесяти снарядов, и обстрел продол-
жается. При такой поддержке со стороны Запада он может позволить 
себе быть не экономным в расходе. У нас нет надёжной спутниковой 
разведки над Украиной и мы не имеем своевременной информации 
по логистике, чтобы пресекать подвоз боеприпасов в прифронтовой 
зоне - поэтому почти всё, что поставляется Западом, доходит до пере-
довой.

Нам пишут из Янины.
Не так давно в одно из подразделений, воюющих под Клещеевкой 

прибыла проверка. Сама по себе проверка не очень вредоносная, все-
го 2 пачки бумаги по шкале А4. НО. С проверкой прибыли замполиты 
из глубокого космоса.

И замполиты из глубокого космоса такие говорят штабистам под-
разделения «Вот вам красивые образцы наглядной агитации - портре-
ты героев и описания наказаний за трусость и дезертирство, которые 
должны висеть в каждом вашем передовом блиндаже!».

А штабисты этого юнита, люди, скажем так, видевшие в жизни не-
которое дерьмо и, в связи с этим, раболепного отношения к любому 
начальству лишённые наглухо, отвечают: - Никак невозможно. У нас 
просто нет передовых блиндажей.

И дальше они рассказывают незамутнённым обитателям глубокого 
космоса, что на их участке разность потенциалов нашей и украинской 
«артиллерии и ракетных войск» такова, что любую попытку фортработ 
даже на уровне просто соединить ячейки траншеей, противник, заме-
тив с БПЛА, пресекает шквальным артиллерийским огнём. И любой 
блиндаж, если его захватили у врага или он как-то уцелел с прежних 
боёв и обитаем, противник молотит артой, пока не разваливает пря-
мым попаданием. Извините, но от прямого 155-мм надёжным лекар-
ством является только хороший бетон, а брёвнышки, которые можно 
вручную затащить или напилить на месте, 155-й разваливает легко.

Наша же артиллерия на этом участке работать так спокойно и ме-

https://t.me/wehearfromyanina/2579
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тодично не может из-за эффективной контрбатарейки врага, опираю-
щейся на самолётные БПЛА, которыми он снабжён в достатке, «Хай-
марсы» и корректируемые боеприпасы на 155-й калибр. Быстрень-
ко накидать по выдвигающимся группам врага наши могут, но потом 
арта быстро передаёт эстафету танкам, де факто - самоходкам с проти-
воснарядным бронированием, которые доделывают кого могут с за-
крытых позиций. И, опять же, танки тоже не могут работать настолько 
же методично, потому что до них дотягиваются вражеские FPV.

Соответственно, что свои позиции, что занятые позиции противника 
бойцы оного подразделения на своём участке обороняют, даже если 
там есть блиндажи, сидя в максимально замаскированных под зелё-
нью посадок одиночных ямках-ячейках, которых, по возможности, ко-
пают по нескольку штук на каждого, в разных местах, потому что всё 
равно это сидение противник с воздуха замечает.

И знаете, что сказали замполиты из глубокого космоса, послушав 
про такие реалии? Они сказали «Значит эти материалы должны ви-
сеть на дереве в той посадке, где вы сидите...» и добавили фразу, от 
которой на душе у штабистов потеплело - «МЫ ПРОВЕРИМ!»

Штабисты этого юнита, как я уже сказал, люди, видевшие некото-
рое дерьмо, в том числе ещё до СВО, дружно представили себе, как 
замполиты из глубокого космоса будут пробираться на позиции, куда 
еду, воду, патроны и батареи на рации получается доставить только 
раз в 2-3 дня. И от души посмеялись.

Ну а вся история в целом - открыточка нашим военблоггерам, рас-
сказывающим о том, как у нас за год улучшилась ситуация во всём. В 
реальности она у нас ухудшилась в самом главном, если брать не ото-
рванные от реалий показатели роста чего-либо, а брать в сравнении с 
противником.

Для понимания, граждане, военблоггеры, вот эти вот «сидения по 
ямкам», без траншей и блиндажей, под угрозой развала любых фор-
тработ артиллерией - это укропы образца прошлого лета между Бах-
муткой и Северском, в период выворачивания нашими Лисичанского 
кармана. Абсолютно та же картина с воздуха была, и наша арта, кор-
ректируемая с «Мавиков» безнаказанно выбивала их или разгоняла. 
За год укропы не только получили много хорошей арты от своих союз-
ников, они выстроили систему управления этой артой и работу боль-
шого количества самолётных БПЛА в интересах артразведки и контр-
батарейки. А мы фатально отстаём.

Почему фатально? Потому что «сидение в лунке» катит только по 
лету, ну максимум чуть-чуть по осени. А ближе к зиме мало того что в 
посадках, и без того порубленные артой, листва облетит окончатель-
но, так ещё и похолодает сильно. И, по ясной погоде подразмотав по-
зиции артой, туманным дождливым или снежным утром, когда БПЛА 
не полетят, ещё по темноте, укропы будут заходить и просто добивать 
обмороженных наших бойцов в их ячейках. Как бы ты тепло не был 
упакован, а сутками сидеть/лежать в холодной грязи без «пункта обо-
грева» ты не сможешь.

Так что на окончание «контрнаступа» вместе с окончанием хоро-



ОГЛАВЛЕНИЕ 65ТРЕТЬЕ СЕНТЯБРЯ

шей погоды я бы не рассчитывал. В том числе и потому, что в ситуации 
дождей и размытых дорог у ВСУ будет преимущество из-за убитости 
нашего автотранспорта. А периоды дождей и туманов позволят им хо-
рошо закрепляться на захваченном.

Собственно, именно для того, чтобы не допустить такой ситуации, 
с прошлой весны и КЦПН, и Вова Грубник, и вообще все более-менее 
системно работающие волонтёрские организации стараются помочь 
нашим выстроить управление артой и целеуказание под неё. Поэто-
му Акела не просто покупает на народные деньги БПЛА самолётного 
типа, а сразу готовит команды инструкторов для обучения полноцен-
ных расчётов для них.

Но без большой системной активности на эту тему не получится. А 
реакцию на требования военными такой большой системной актив-
ности мы знаем на примере командарма-58, к сожалению.

Сейчас пойду немного поворочаю мешки, так сказать, и дальше бу-
дет рассказ про то, как «ВСУ гонят свою пехоту на мины», зачем они 
это делают и как вообще это в реальности выглядит.

ЖИВОВ Z
Суть в том, что текущая система отчетов старших офицеров перед 

главенствующими начальниками в армии подразумевает, что если у 
тебя нет потерь – ты не воюешь.

Даже если у тебя спокойный участок фронта – ты там выполняешь 
боевую работу. Боевая работа подразумевает какие-то боевые дей-
ствия, нужно куда-то двигаться, что-то разведывать, куда-то наносить 
удары, что-то чуть-чуть брать штурмом.

Когда старший начальник перед главенствующим отчитывается – 
он должен показывать в том числе потери. Если нет потерь – ты не во-
юешь значит. Если ты без потерь что-то сделал, то к тебе вопросы воз-
никают, а у тебя там все в порядке, ты точно воюешь, или ты там где-
то отсиживаешься и ничего не делаешь?

Вот этот бы подход нам изменить, что у нас прям сам подход стран-
ный. Мы считаем результативность боевых действий по количеству по-
гибших и раненых. Типа, если там много двухсотых-трехсотых – вот там 
замес, там идет война, этот военачальник на сложном участке фронта 
находится.

Если мы будем воевать по-суворовски, как положено, ведь у нас Су-
воров – это как бы такой бог войны наш, наш эталон войны.

Кутузов и Суворов. Кутузов – это военная хитрость. Суворов – это 
напор и умение с минимальными потерями выполнять сложнейшие 
задачи. Как раз по-суворовски воевать – надо воевать без потерь, то 
есть, мы должны в этом плане ориентироваться на наших историче-
ских персонажей.

bmpd
Как говорится, чего только русские не придумают, лишь бы не стро-

ить укрытия для самолетов - судя по спутниковому снимку от 1 сен-
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тября, на аэродроме Энгельс стратегические бомбардировщики Ту-
95МС обкладывают сверху автомобильными покрышками для защи-
ты от БЛА

Старше Эдды
Читал у самоназначенных авиационных экспертов, что ангары и на-

весы для боевой авиации, это грех и содомия. Мол эти гражданские 
ничего не понимают. Видимо нашлось оптимальное решение для за-
щиты самолётов. Сейчас почитаем экспертов, которые объяснят дан-
ное ноу-хау.

Империя очень зла
Интересно, покрышки были представлены на выставке Армия-2023 

как разработка от Сколково?

Повёрнутые на Z войне
Мы не знаем, какой «гений» это соорудил и сколько сделал краси-

вых слайдиков и презентации про то, как это замечательно. Но мы точ-
но знаем, что это дел рук диверсанта, потому что с таким же успехом 
можно было обложить сразу дровами или бензином облить.

Нет никакого вида защиты, кроме арочного укрытия. И это не капи-
тальное строение за миллиард долларов, не надо пытаться оправдать 
бездействие ответственных за аэродром.

Ну, и да, про укрытие некоторые личности писали «да бпла его про-
бьет с легкостью» (что? с ракетой не путаете?!), так вот, личности про 
покрышки ничего сказать не хотят? БПЛА от них отрекошетит как в 
мультике или что?

P.S. зато всегда будет чем людей занять - снимать все эти покрышки 
перед каждым вылетом, а потом обратно.

Русский инженер
Уточнил информацию, оказалось это всё таки фейк.
Но это лишний раз подтверждает выводы, которые и я, и множе-

ство других людей пишут и говорят -полуправда подрывает доверие.
И если раньше, когда видишь какую то дичь, сразу относишься скеп-

тически, мол не может такого быть, это точно фейк, ведь не могут наши 
творить такую дичь???

А когда через какое-то время узнаешь что могут. Что на черное гово-
рят белое с серьёзным видом, или что это чёрное с белым в горошек.. 
Уже подсознательно начинаешь ожидать, что наши могут обгадиться 
на ровном месте. И поэтому среди умелого спама от противника, ко-
торый в лучших западных практиках научился замешивать необходи-
мые проценты правды с ложью, добавлять вопрос, аргументы, пода-
вать дозированно и в нужном темпе, и в этом потоке крайне сложно 
сориентироваться даже человеку, кто погружён в тему. А обычному 
обывателю это вообще взрывает мозг, что видно и по комментариями 
под репостом.

https://t.me/vysokygovorit/12707
https://t.me/voenacher/51425
https://t.me/rusengineer/1586


ОГЛАВЛЕНИЕ 67ТРЕТЬЕ СЕНТЯБРЯ

Да, в этот раз прокатились на ципсошной заготовке. Собственно я 
почему обычно стараюсь не бежать впереди паровоза с выводами, но 
всё равно, делать фактчекинг по всем новостям крайне сложно, дове-
ряешь какому-то пулу более менее адекватных источников.

В любом случае, признать свою ошибку не так сложно, ну и толи-
ка радости в этом, что не настолько грустно с мозгами ответственных 
лиц. Так что если с людьми говорить более честно, то и в дичь не так 
легко будут верить

Объясняет Readovka
Киев мобилизует людей с психическими расстройствами и ВИЧ — 

никогда ещё ВСУ не были настолько опасны... для самих себя
С начала 2014 года, когда западные ставленники на Украине взяли 

чёткий курс на военное противостояние с Россией, Киев грезил соз-
данием могучей армии, которая будет вызывать страх на всём конти-
ненте. Мечты сбылись. Но не совсем так, как планировали русофобы.

После нового приказа украинского министерства обороны из меха-
низма признания человека непригодным к воинской службе убрали 
ряд оснований. Теперь в ВСУ массово будут набирать людей, имею-
щих вирусные гепатиты с незначительным нарушением функций, бес-
симптомный ВИЧ, клинически излеченный туберкулёз, «лёгкие» бо-
лезненные проявления расстройств психики, эпизодические и парок-
сизмальные расстройства, а также связанные со стрессом невротиче-
ские и соматоформные расстройства (фобийные, тревожные, адапта-
ционные и прочие).

Чудовищные потери, от которых отнекивается украинская власть, 
вынудили незалежную пойти на создание армии, опасной для всех 
вокруг, главным образом для самой себя. Боящиеся замкнутых про-
странств экипажи танков, болеющие ВИЧ военные медики, падающие 
в обморок разведчики и пехотинцы с паническими атаками — теперь 
не сцена из комедийного фильма, а украинская реальность. И что-то 
совсем не смешно.

Логика Маркова
Всех здоровых уже почти призвали ? Выпущен приказ Министра обо-

роны, по которому «ограниченно пригодных», то есть больных, будут 
призывать в армию. Там десятки болезней, среди них ВИЧ, например, 
если протекает без симптомов. Психические расстройства, если крат-
ковременные. С ними в армию заберут всех.

Считается, что погибло уже 450 тысяч. Сотни тысяч сбежали от при-
зыва и прячутся в других странах. Поэтому начинается мобилизация 
больных. В ближайшее время начнётся мобилизация студентов и мо-
билизация частично женщин. 

Идут переговоры с Польшей об аресте полицией и экстрадиции и пе-
редаче в руки ВСУ несколько десятков тысяч скрывающихся там укра-
инцев.

«Пароксизмальные расстройства,» - все будут служить в ВСУ, таков 

https://t.me/readovkaru/4177
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приказ.

Обыкновенный царизм
Мобилизационная параолимпиада
Теперь на Украине будут призывать ограниченно годных мужчин. 

Минобороны выпустило соответствующий указ. К этому все шло, став-
ки постепенно повышались.

Всех самых пригодных для войны мобилизовали ещё в первые пол-
года. Дальше украинцы стали забирать откровенно возрастных жите-
лей. Например, недавно немецкие инструкторы жаловались, что им 
буквально прислали деда 71 лет, который не знал английского. 

Также несколько недель назад Зеленский заявлял, что военные по-
просили его мобилизовать ещё больше людей. Да и в целом послед-
ние попытки украинского наступления показали абсолютную несосто-
ятельность каких-либо стратегий, кроме мясных штурмов. 

В итоге теперь под мобилизацию попадут люди, чьи заболевания 
раньше не позволяли воевать. Им будут выдавать соответствующие 
военные специальности. Даже для десантников и морпехов критерии 
мобилизации были серьезно упрощены. 

Таким путем то крупнейшее кладбище, которое в Киеве собрались 
строить, удастся заполнить в кратчайшие сроки.

Рамзай
Укрорейх собирается вернуть из Европы на фронт своё пушечное 

мясо.
😉😉Более 160 тысяч украинцев призывного возраста бежали в Гер-

манию — это больше половины всего личного состава ВСУ на данный 
момент, пишет Bild.

По данным цитируемого немецким изданием МВД Германии, на 
февраль 2023 года с начала конфликта в страну въехали 163 287 укра-
инских мужчин призывного возраста.

И эти цифры эти явно занижены, поскольку многие мужчины с Укра-
ины не регистрировались как беженцы и проживают там нелегально. 
И это только про Германию, а есть и другие страны ЕС, которые массо-
во приняли бешенцев из укрорейха.

МАРДАН
К всеобщей мобилизации на Украине готовятся серьезно.
Кабинет министров выделяет под военное мемориальное кладби-

ще 250 гектар. 
Например, площадь Химкинского кладбища - 66,4 га. Похоронено 

там 177 000 человек.
Следуя пропорции, закладываются, стало быть, минимум на 600 000 

человек. Масштабно мыслят люди.

https://t.me/ordinaryczarizm/2807
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Старше Эдды
Рассуждения на Западе о том, что Украина «не может позволить 

себе войну на истощение», которые у нас некоторые СМИ радостно 
репостят, имеют такое же отношение к реальности, как рассуждения 
о том, что наркоман не может позволить себе дальше употреблять ве-
щества ( я имею ввиду войну на истощение в психологическом смыс-
ле слова, сам термин намного объёмнее, но в данном посте речь идёт 
исключительно о психологии украинского охлоса). Он ничего не мо-
жет себе позволить, но он себя уже не контролирует – зависимость за-
меняет мозг и нацеливает все инстинкты на одну цель: добыть дозу. 

У хохла мозг заменен  идеей «москаля на ножи» и в рамках этой 
идеи они себе позволят все, что могут, пока ноги носят. Перспективы 
войны на истощение там никого пугать не будут, война для нынешнего 
украинского политактива – это наркотик, потребность и смысл суще-
ствования. Смысл в самом прямом значении этого слова – если войну 
прекратить и начать разбираться с тем, что хохлы себе наворотили с 
февраля 2014 (абы не раньше), то изрядную часть тех, кто сегодня при 
должностях, и особенно тех, кто в СМИ и сети определяет настроения, 
придется судить. Этого никто из украинских элитариев, естественно, 
допустить не может. Поэтому – война на истощение? Да прекрасно, 
будем воевать, шоб москалю пусто было. Нет там никого кто восста-
нет с требованиями «прекращайте национальное самоубийство», как 
их и в Германии не было. Заговорщики 20 июля тоже хотели не войну 
прекратить, они хотели вести ее «более лучше». Прекращать ее при-
дется нам самим, лишив хохла возможности ее вести, хорошо бы – на-
всегда.

МАРДАН
Украина готовится к тотальной мобилизации,
Новшества в списке диагнозов по которым выдавался «белый би-

лет» - это закручивание гаек для плебса.
Дети начальства, решал и богачей ни под какое Работино естествен-

но не поедут. Им выправят новые белые билеты, где просто исправят 
диагнозы на более тяжелые. А вот народ попроще, который за свои 
кровные 5000 долларов купил справку о ВИЧ-инфекции или биполяр-
ном расстройстве, придется ехать умирать.

Нас в этом контексте должен интересовать только один вопрос. 
Удастся ли России в условиях заваливания противником огромного 
фронта «мясом», избежать собственной мобилизации?

Логика Маркова
Дмитрий Медведев рассказал, что с января 2023 на контрактную 

службу в армию России записались 280 тысяч человек. 
Из них видимо 40 тысяч ЧВК Вагнер. И получается 240 тысяч из граж-

данских. Осенью было мобилизовано 300 тысяч человек.  То есть с кон-
ца 2022 года армия России в СВО увеличилась на 550 тысяч человек.

https://t.me/vysokygovorit/12709
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Это ещё не конец
Заявление депутата Госдумы А. Гурулева о том, что он устал гово-

рить, что мобилизация не нужна, так как есть контракт, важно не бо-
лее чем мнение.

Гурулев сегодня не представляет никого кроме своих избирателей 
в Забайкальском крае. Их он и успокаивает. В список спикеров от Ми-
нобороны он не входит. Ответственности никакой.

Ему бы поговорить сначала с главами новых регионов, которые до-
кладывали недавно Президенту о требованиях ротации, потерях и про-
чих реалиях СВО. 

«У нас стоит план – примерно 420 тысяч военнослужащих по кон-
тракту, которых мы должны набрать до конца года». 

У кого у нас?

BRIEF
Генерал Соболев счёл недостаточным 280 тыс. человек, принятых 

на воинскую службу по контракту. В беседе с радиостанцией «Гово-
рит Москва» член комитета Госдумы по обороне Виктор Соболев объ-
яснил, что всего необходимо набрать для службы в ВС РФ 400 тысяч 
контрактников. «Нет. [280 тыс. человек — недостаточно — прим. ГМ], 
надо 400 [тыс. человек — прим. ГМ] всего. 21 тысячу к концу года. Об-
условлено тем, что спланировано нашим генеральным штабом — со-
здание новых объединений, соединений, частей. Такое определено 
количество, чтобы не было никаких мобилизаций больше, к которым 
мы не совсем готовы».

Это ещё не конец
Откроем секрет: не только 280 тысяч, но и 400 тысяч мало. Для ре-

шения задач на фронте нужно больше. Скоро они и это скажут, отри-
цая мобилизацию.

Логика Маркова
План набора на контракт в армию России на 2023 это 420 тысяч чело-

век. Набрано 280 тысяч. Об этом заявил очень информированный че-
ловек, Андрей Гурулев, депутат Государственной думы, генерал, быв-
ший командующий 58ой армией. 

План будет вероятно выполнен и мобилизация поэтому не будет 
нужна.

Политджойстик/Politjoystic
Тема мобилизации остается в фокусе населения. Генерал - депутат 

Гурулев публично заявил, что её не будет, так как планы подразуме-
вают только контрактно - добровольный формат пополнения войск 
для целей СВО. Ему оппонируют анонимные каналы и это видят мно-
гие. Но, нет публичной позиции официальных лиц МО и АП. Это пло-
хо. Плохо по многим причинам. В первую очередь, потому, что таким 

https://t.me/nonetutto/700
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образом мы даем возможность ЦИПСО напрягать россиян.

BRIEF
Военные следователи в Санкт-Петербурге завершили расследова-

ние уголовного дела предполагаемой организованной группировки 
врачей, получавших взятки за постановку фальшивых диагнозов при-
зывникам и освобождение их от армии. По версии следствия, за 250–
300 тыс. руб. они подкладывали в личное дело заказчика снимок ре-
ального больного, страдающего язвой желудка, пороком сердца или 
плоскостопием, с которыми человек становится ограниченно годным 
к службе.  Все медики, за исключением вероятного лидера группы, 
экс-главы Центра военно-врачебной экспертизы Санкт-Петербурга 
Владимира Килимчука, признали свою вину. Предполагаемый орга-
низатор утверждает, что его оговорили подчиненные,  которых он сам 
пытался вывести на чистую воду.

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Сейчас, слава богу, наша полиция взялась за молодых граждан Рос-

сийской Федерации, которых мы наплодили за последние десять лет 
миллионов пять-шесть, и которые совершенно не торопятся защищать 
Российскую Федерацию, сохраняют двойную идентичность со своими 
материнскими республиками. Здесь только получают прибыль, а ду-
шой находятся в своих национальных республиках. Вот с ними надо в 
первую очередь разобраться.

В этом плане я считаю, изменения позитивные. Потому что если вы 
хотите быть полноценным гражданином, вот эти молодые прекрасные 
мужчины из стран Закавказья и Средней Азии, если хотят быть полно-
ценными гражданами России – будьте добры, Россию защищайте.

Кровь за нее пролейте, с русским человеком рядом, будем считать, 
что вы приобрели новую родину. А если вы не готовы, то тогда вам, на-
верное, паспорт лучше сдать и уехать в свою теплую солнечную стра-
ну, там как раз везде безопасно сейчас – в Армении, Азербайджане, и 
в Средней Азии тоже – там везде безопасно, пусть едут, свою лояль-
ность показывают.

Рядовой Губарев #КРП
Трагедия Стрелкова состоит в том, что он занимался не своим де-

лом и не на своем месте. Стрелков не политик.
 Он был бы отличным комбатом, но он не может смирить амбиции, 

встроиться в систему и реализовать себя как командира. 
Я видел Стрелкова-командира и работал под его началом. Я видел 

Стрелкова-политика и работал с ним. Стрелков-командир мне нравил-
ся. Стрелков-политик вызывает только грустную улыбку. 

Но он сделал свой выбор. Дальше варианта два: либо его сгноят, 
либо он... выйдет на свободу и поучаствует в президентской кампа-
нии. И что-то мне подсказывает, что гноить его никто не станет, пото-
му что Стрелков-политик – это грустная улыбка. 

https://t.me/rusbrief/151407
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Желаю Стрелкову и стрелковцам победы на выборах.

Скурлатов live
Вот, наконец-то, Павел написал правильные слова. Но мягкие. Ибо 

за Игорем столько косяков... Лишь нежелание выносить ВЕСЬ «сор из 
избы» не дает мне возможности высказаться. Стрелков сложный «кли-
ент». Несколько лет рядом сидели в К-25, потом в Оргкомитете по мас-
совым мероприятиям, где был координатором. «Корона», да. Поли-
тик никакой. Но не потому, что не может. Может и мог, но есть курато-
ры в АП, которые ему ставили определенные задачи, что я могу под-
твердить официально. Далее. По войне 2014 г. Наши ребята тоже слу-
жили под «началом» Стрелкова, знавали и его нынешнюю жену Реги-
ну... Когда Игорь приехал в Москву и встретился со мной, то сразу ему 
сказал - надо было не бросать Донбасс, а учреждать Новороссию, как 
наш соратник Игорь Смирнов в Приднестровье. Отмазки типа - «вот 
Москва бы не помогла»  и не было бы «северного ветра» - сразу отверг 
как нелепость для оправдания малодушия. Стрелков один из симво-
лов «русской весны», пусть и не совсем положительный. Но после его 
вредоносной деятельности в ТГ-канале, когда он стал «всёпропаль-
щиком», понижая моральных дух наших ребят на фронте, начал в во-
енное время публично оскорблять Верховного и министра обороны 
(что недопустимо, какими бы они не были в сущности), пришло время 
перестать его защищать и высказать немного правды. Пусть посидит 
и подумает над своим поведением, насколько оно соответствует мо-
ральному облику офицера.

Alex Parker Returns
Народный губернатор Павел Губарев наконец то полностью осознал 

куда и ради чего его хотели втянуть и решил соскочить с тонущего ко-
рабля под названием «скинхед Рунов». В комментариях началась на-
туральная вакханалия. Без меня естественно не обошлось. Коммента-
торы считают, что Павла Губарева против скинхеда Рунова настроил я 
и блогер Тринадцатый.

Владислав Угольный #СкифПидор
Мне предложили возглавить избирательный штаб Игоря Иванови-

ча Стрелкова.
Отказался.

Федоров Здорового Человека
Друзья и журналисты! Хватит меня пытать. Про конфликты в КРП, 

про отношения между Губаревым и Стрелковым, про всякие интриги 
и взаимные обиды. Я лично ни с кем не поругался. Со всеми в рабо-
чих и товарищеских отношениях. Всё, что хотел, я сказал ранее. У меня 
своя тактика и линия, которые не будут (надеюсь) меняться из-за вся-
ких рабочих моментов и недоразумений. Всё будет хорошо.
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Рядовой Губарев #КРП
А мог бы, Георгий, и рассказать. Меня вон уже в предатели записа-

ли, как будто Клуб – это секта Стрелкова, где все связаны с ним вас-
сальной присягой. Я бы и сам рассказал, если бы Иваныч был на сво-
боде и мог ответить. 

Остаюсь при мнении, что Стрелкова выпустят и допустят к выборам. 
Шанс не 100%, но уж сильно похоже на то.

Рядовой Губарев #КРП
Для всей рассерженнопатриотической публики:
1. Я не поддерживаю кандидата в президенты Стрелкова и в целом 

его амбиции. Этому есть много причин, о которых Иванычу говорил 
много раз в лицо, в том числе в грубой форме и при множестве сви-
детелей.

2. Я не струсил, не слился и не переобувался. Дело только в моих 
личных взаимоотношениях со Стрелковым и конфликтах с ним в рам-
ках КРП, а также у меня есть негативный опыт работы под его руковод-
ством в 2014 году. 

3. Я по прежнему считаю его арест несправедливым, но после объ-
явления им о президентских амбициях непонятно как законно бороть-
ся за его свободу. И этим вопрошаюсь не только я. Стрелков сам вы-
брал такой путь. У меня есть догадки почему он так сделал, но это мои 
домыслы.

4. Моя версия о том, что его выдвижение в президенты это проект 
АП – это мой домысел и я могу ошибаться.

5. Моя предыдущая версия о том, что Стрелкова просто надежно 
укрыли от худшей участи либо чтобы закрыть рот в рамках зачистки 
инфополя и/или под президентские выборы под достаточно мягкую 
статью 280.2 (но жесткую санкцию) является домыслом и я могу оши-
баться.

6. Я никогда больше не буду работать ни со Стрелковым, ни с его 
окружением в одном проекте. Кто знал/знает Стрелкова близко, тот 
понимает что я имею ввиду. И это уже не домысел.

7. Вину за опубличивание моей позиции  возлагаю на Евгения Скрип-
ника, который опубликовал скрин личной переписки, и других «сорат-
ников» Стрелкова, начавших на меня публичные наезды. 

8. В остальном ничего не поменялось. Фронт трещит, мобилизация 
грядёт, смута приближается.

Вроде всё.

AGDchan
«Это не проблема, а уже катастрофа»
Журналист и депутат Мосгордумы Андрей Медведев, комментируя 

историю со статьёй Гарбузова, отметил, что главная проблема даже не 
русофобское содержание публикации, а уровень размышлений, уро-
вень доказательств.

https://t.me/pgubarev/870
https://t.me/pgubarev/876
https://t.me/Agdchan/11733
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«Вся статья - это набор диких рассуждений, уровня диссидента, - 
отметил журналист. - Штампы, демагогия, и совершенно жуткий рус-
ский язык, сплошь состоящий из оборотов, живущих в чиновничьих 
докладах».

Но из этого вытекает следующая проблема, продолжил Медведев. 
А именно: «Этот человек, с его уровнем осознания реальности, с его 
качеством знаний и восприятием США писал аналитические доклады 
для наших государственных структур разного уровня. И вероятно, на 
основе этих докладов принимали решения. Вот где не проблема даже, 
а катастрофа».

Это совершенно точно. Прямые агенты Запада, с которым ив сейчас 
воюем, убежденные русофобы, атлантисты и либералы до сих пор за-
нимают ключевые позиции в науке, экспертном сообществе, научной 
среде и образовании. И они продолжают вести организованный сабо-
таж в целях установления над Россией и ее руководством Рефлексив-
ного Контроля. Гарбузов это лишь песчинка, и его устранение ничего 
не решит.

Атлантистские сети парализовали всю интеллектуальную жизнь 
в стране. Поместили руководство государства в когнитивную среду, 
принципиально искажающую реальность в интересах враждебной ци-
вилизации. Либералы за 32 года их полного доминирования в обще-
стве установили настоящую интеллектуальную гегемонию. Русофобия 
и западничество, по сути, одно и то же. Под их влиянием с необходи-
мостью оказались и технократы, люди иделогически нейтральные и 
лояльные Путину, но поневоле выходцы из той же либеральной среды 
и опирающиеся на такую же экспертизу. Это и сдерживает возрожде-
ние и оздоровление нашего общества и блокирует путь к Победе.

Скурлатов live
Вопрос не в увольнении либерал-ублюдка Гарбузова с должности 

директора госинститута, а в том, что таких гарбузовых «пруд-пруди» 
почти на ВСЕХ  руководящих должностях в нашей стране. Люстрация. 
Чистка. Только так можно спасти страну. Выиграть СВО мало, ибо глав-
ный враг - внутри нашего кремлевского управления, позволяющего 
такие кадры безустанно плодить и назначать-назначать-назначать.

Умный еврей при губернаторе
Даже хорошие, благонамеренные и патриотичные люди пишут о 

Гарбузове и его статье в «Независимой газете» так, как будто увольне-
ние с поста директора института США и Канады - достойное за эту ста-
тью наказание. Суровое даже.

И это неправильно. Гарбузов встал на сторону врага и занялся анти-
государственной пропагандой. За такое надо не увольнять, а судить и 
сажать. И я не понимаю, почему какого-то мелкого никому не извест-
ного писаку-эмигранта можно осудить на 8 лет, а директор профессор 
Гарбузов спокойно переживет увольнение. Стеная о репрессиях.

Неважно, что он малограмотный. Важно, что он - вражеский агита-

https://t.me/skurlatovlive/11271
https://t.me/governorsjew/8069
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тор.

АРМАГЕДДОНЫЧ
И ещё немного об увольнении директора Института США и Канады, 

о котором сейчас много пишут и говорят. А ведь его наверняка подста-
вили, как совершенно справедливо сказал один из гостей сегодняшне-
го эфира автора, человек более чем компетентный и профессиональ-
ный, благо в академической среде он вращается всю жизнь! Развели 
директора на глупую статью, которая сломала его карьеру. Не исклю-
чено - наобещали сорок бочек арестантов. Гранты там какие-нибудь в 
особо крупных размерах, свой научный центр не в «рашке», а у хозя-
ев - в Вашингтоне, пожизненную славу... Как же! Возглавить всю ака-
демическую общественность страны, которой только подай сигнал и 
подними её на баррикады - злого Путина свергать, пока он не совер-
шил непоправимого и напрямую с Америкой не схлестнулся... 

Да уж, развели мужика, так развели. Сами по себе люди такого типа 
судьбоносных решений не принимают, на амбразуры не бросаются и 
вообще рисковать не склонны. Не тот характер. Не был помянутый ди-
ректор и член-корреспондент ни бойцом, ни серьёзным учёным. Ка-
рьеристом он был и приспособленцем, а что до работ - мало ли сей-
час таких как он  напекли, формально выполняя требования образова-
тельного ценза, необходимого для того, чтобы видный чиновник или 
просто блатной человечек мог сам стать начальством? Целая фабрика 
диссертаций под это существует. Что до работ - это вообще дело плёв-
ое. А уж какая им цена - только профессионалы знают. Вот и поставь 
над ними именно такого человечка - они языки свои быстро в з-дни-
цы попрячут. Ну, а дальше вообще дело техники...

К примеру, нужен тебе контроль не только над экономикой, внеш-
ней и внутренней политикой  и силовиками, но и над экспертизой. Что-
бы наверх шла только та информация, которая туда должна идти, осо-
бенно по части стран и регионов, откуда проистекают все твои блага 
и под руководство которых тебе нужно свою собственную страну со-
гнуть: США и Евросоюз её должны притопить. Ну, ставишь правильных 
людей на правильные объекты и пускай они наверх дезу потоком го-
нят. И чем более искренне они будут верить в то, что делают важное и 
нужное дело, тем лучше. Правда, ты уже не изучаешь США и Канаду, 
а готовишь закабаление России под США и Канаду, но кто сказал, что 
это не сверхважная задача?! А как же иначе стране в этом мире жить, 
если не в качестве американского или, на худой конец, европейского 
протектората?!

Гарбузов со своей статьёй себя наверняка ещё и героем считал - спа-
сителем мира от ядерной войны! Да, большая часть народа в нашей 
стране горячо приветствовали возвращение Крыма, признание Дон-
басса и ещё двух регионов частью России и готово терпеть санкции и 
сражаться до победы. Но это просто потому, что они, в отличие от Гар-
бузова и его группы поддержки, имперцы и вообще за Путина - их пе-
ревоспитать надо, а если сами не захотят перевоспитываться, то за-
ставить. Нормальная логика по-собачьи преданного хозяину раба, ко-

https://t.me/oldhellboy/6310
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торый свободы не хочет - зачем она ему? Что он с ней будет делать?! 
Он хочет денег, хочет иметь своих рабов и, не исключено, честолю-
бив. Мы же кто? Третий Рим? Так ровно такие же истории бывали с ра-
бами и в древнем Риме и в Константинополе. Спартак там был один, 
а греков-умников, личных писцов какого-нибудь богатого откупщика 
- море...

#МОНТЯН!
Опять сел в лужу по бумажке
Поступило очень много просьб прокомментировать наезд Соло-

вьева на Грубника, в котором самый дорогой сотрудник федераль-
ного СМИ имени себя самого назвал Грубника каким-то анонимным 
криптохохлом, бандеровцем, похоронщиком Новороссии, расхитите-
лем средств доверчивых россиян, которого необходимо посадить в 
тюрьму.

Любопытно, что на канале «Призрак Новороссии» указано, что ве-
дет его Грубник, и даже дана его краткая биографическая справка. То 
есть если бы Соловьев потрудился зачитать не написанную ему непо-
нятно кем справочку, а самостоятельно проверить первоисточник, то 
он не подставился бы позорнейшим образом, и ни о каком «анони-
ме» речи бы не вел.

Раскладывать его обвинения в том, что Грубник криптобандеровец, 
расхититель народных средств и похоронщик Новороссии, которого не-
обходимо срочно отправить на нары, — я не буду. Это уже и без меня 
сделали примерно все. Мало кто упустил возможность поглумиться 
над вопиющим непрофессионализмом Хлопотливой Карлицы, у кото-
рой на ушах повисла корона. За Грубника более чем красноречиво го-
ворят его дела и количество благодарностей от российских военных, 
прямо сейчас сражающихся на передовой. 

Интересно другое. Раз Соловьев прочитал подготовленную специ-
ально для него некими добрыми людьми справочку по «криптобан-
деровскому и криптохохляцкому анониму», даже не удосужившись 
самостоятельно все перепроверить, то возникает вопрос: а кто же эту 
справочку подготовил?

И вот здесь, судя по выражениям, которые употреблял Соловьев во 
время зачитывания справочки, узнается почерк охранотского десанта 
с его канала. Это легкоузнаваемый лексикон Цили, «сосущего вместе» 
Якеменко и власовца-предателя Гаспаряна. 

Уверена, что именно кто-то из этого трио убогих вырожденцев и со-
стряпал для Соловьева эту бумажку. Методика та же, что и год назад, 
когда Циля поднесла Соловьеву бумажку с моими совершенно кор-
ректными и аргументированными высказываниями в его адрес и уве-
рила его, что именно я — его главный враг, которого необходимо сроч-
но мочить, и если не в тюрьму отправить, то выслать из России.

Ну а раз методы те же, то и результат у Соловьева будет тот же. 
Огромное количество людей в очередной раз изумятся неадекватно-
сти главного глашатая России и перестанут его смотреть. Но ведь Циле 

https://t.me/montyan2/6093
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с сосунком Якеменко и их цуциком Гаспаряшкой именно это и надо. 
Это же они метят на место Соловьева, а не я.

Делай выводы, Карлица!

ПриZрак Новороссии
На самом деле ситуация более, чем типичная. Имеющая множество 

исторических повторений.
Фаза 1. Некое успешное медийное лицо, обладающее определен-

ным уровнем профессионализма, но высокомерное и с большим Эго, 
нанимает на работу некоторое количество кадров.

Фаза 2. Кадровый отбор лицо осуществляет руководствуясь боль-
ше не профессионализмом и эффективностью, а своим Эго. Из-за чего 
подбирает холуев и шлюх от профессии, самое главное и важное каче-
ство которых - тешить его Эго, восхищаться им и во всем соглашаться.

Фаза 3. По мере своей работы медийное лицо все больше и боль-
ше отрывается от земли, не терпит, чтобы ему перечили, делегирует 
слишком много, не создает параллельных структур мониторинга, ау-
дита и фактчеккинга, да и сам фактчеккингом не занимается. (И так 
схавают!)

Фаза 4. Свита (или свора) подхалимов, набранных в Фазу2, начи-
нает сама обрастать связями, влиянием, некоторым количеством ме-
дийных возможностей и пониманием, что уже обладают некоторой 
самостоятельностью. Будучи шакалами и шлюхами (см. фазу2), дума-
ют о том, как своего босса сместить.

Фаза 5. Так как босс, медийное лицо, делегирует им слишком мно-
го, они составляют ему справки, доклады и т.д., которые отличаются 2 
характеристиками: 1. тешат его взвинченное до небес Эго 2. содержат 
недостоверную информацию (все равно не проверит, а мы его подста-
вим) И подставляют и дискредитируют его раз за разом. Сознательно.

Фаза 6. Медийное лицо, раз за разом просто «читает с бумажки» со-
ставленную ему заведомую чушь - раз за разом вляпываясь в истории, 
«снося заборы», выставляя себя посмешищем перед окружающими, 
которые уже просто начинают глумиться над его поверхностностью и 
некомпетентностью. Но раздутое Эго не позволяет ему это признать, 
и даже задуматься над этим. Он просто злится и истерит на критику, 
не принимая ее во внимание. Чем его свита сознательно пользуется.

Фаза 7. Медийное лицо, постоянно прокалываясь, теряет остатки 
своей репутации, как компетентного и востребованного профессио-
нала, а, будучи посмешищем, теряет свою востребованность не толь-
ко перед аудиторией, но и перед своими работодателями.

Фаза 8. Глядя на крушение своего патрона, его свита, набранная из 
подхалимов и шлюх, до этого зализывающая ему задницу наглухо, пер-
вая отрекается от него и начинает его топить, используя знание вну-
тренней кухни и некоторые известные в узком кругу факты. Закапывая 
его еще сильнее. Потому что (см. Фазу 2) - холуи, предатели, гниды и 
шлюхи - таких и набирал. Далее, бывшее когда-то популярным медий-
ное лицо полностью дискредитируется и падает в забвение. Удар этот 

https://t.me/ghost_of_novorossia/15410
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еще более усиливается изнутри его раздутым Эго.
Фаза 9 Шлюхи и холуи из свиты перебегают к новым хозяевам, де-

лая себе у них карьеру и востребованность в т.ч. и тем, что обсирают 
свое старое руководство. Как когда то эти же холуи сделали себе ка-
рьеру на том, что обсирали жителей своего родного города, оставше-
гося под оккупацией нацистов, откуда они постыдно бежали.

Вот и вся история. Вот и вся тенденция.
В целом упоминаемый в тексте персонаж уже прошел 6 фаз и начал 

уже фазу 7. И выводов не сделал. )))
Пожелаем же ему достигнуть и фазы 9. Он сам сделал свой выбор.

Нам пишут из Янины.
Употребляя в седьмом пункте слово «Репутация», ты, Володь, сам 

себе противоречишь, ибо ранее совершенно верно замечал, что нету 
там института репутации. Внутренняя архитектура штопанного гандо-
на её конструктивно не предусматривает.

Лев Вершинин
Похоже, недавний наезд г-на Соловьева на Грубника и Мурза был 

не выплеском обиды, и вся его нелепость базировалась на принци-
пе «лей больше, что-то да останется». Ибо тему подхватывает холуй, а 
стало быть, намечается тренд. Системное, так скажем, мероприятие.

А конкретно, зачистка всех каналов и всех более-менее заметных, 
заслуживших доверие аудитории людей, так или иначе создающих ос-
ложнения для АП и фирмы г-на Шойгу.

Во всяком случае, о слежке (мониторинге) всего, что не по нраву 
помянутым структурам заявлено открыто и угроза прозвучала вполне 
недвусмысленно. Пусть из клювика сявки, но ясно, что сявка уполно-
мочена.

Так что, до (вероятно) договорнячка и (наверняка) до окончания 
«электорального цикла» охота на «неудобных» продолжится. Незави-
симо от заслуг. Типа: или ты дрянь, или никто...

Андрей Медведев
Эта история с флагом у Ахеджаковой и поиском состава преступле-

ния, прямо скажем, не выглядит очень разумной.
Ну во-первых, не припомню, кто где и когда обозначил, что украин-

ский флаг у нас что-то символизирует? У нас же наоборот, все время 
рассуждения о неком братском народе, который захватили злые кол-
дуны. 

Во-вторых, если закон уж так суров, то хочется узнать, а вот тот слу-
чай, когда в Санкт-Петербурге украинский флаг на мероприятии офи-
циальном вывесили, он чем закончился? Ничем? Никто не виновен ни 
в чем? Так какие вопросы к Ахеджаковой тогда?

Да, мне не близка её позиция, мне не совсем понятно, отчего в ней 
кто-то углядывает чуть ли не нравственный камертон. 

https://t.me/wehearfromyanina/2581
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Но мы же не про симпатии. Мы про позицию государства по отно-
шению к флагу соседней страны. Если мы понимаем, что это флаг про-
тивника, то, давайте прощаться с советской иллюзией про братский 
народ. Давайте тогда чётко обозначим, что там живёт русский народ, 
да, обманутый, но русский. И украинский флаг это недоразумение, и 
следствие политики коренизации прежде всего.

Если мы не считаем так, есди мы в Новороссии в школах оставляем 
преподавание на украинском, если мы не переводим всё обучение на 
русский, если деятели, которые участвовали в АТО, нынче где-то в Но-
вороссии норовят к власти привантоваться, и это все норм, тогда ка-
кие вопросы к Ахеджаковой??

У вас в столичном ночном клубе, людям запрещают выступать под 
российским флагом. И дело на тормозах спустили. У вас блогер, кото-
рый открыто поддерживает ВСУ и глумится над смертью русских сол-
дат, поехал под домашний арест. 

А виновата в чем-то, неясно в чем, Ахеджакова. Ну ладно. Как ска-
жете.

Правый Григоров
Андрей, маленькое, но существенное уточнение. В школах на осво-

бождённых территориях Новороссии не будет обучения на мове. Все 
предметы на русском, это русские школы. Вся новость была о том, что 
1 час в неделю половина учащихся будет изучать украинский как род-
ной. Да, не более, но и не менее. Уже писал, что многие родители стра-
хуются этим на всякий случай, а вдруг территории сдадим как Херсон 
и Купянск с Изюмом и Волчанском (не сдадим).

Про Ахеджакову. Бороться с 85-летней не очень умной актрисой та-
кое себе занятие. У нас враги серьёзнее перевелись все?

Может отравили Новичком Илью Пономарева? (хоть кого-то уже 
можно отравить из врагов Отечества этим Новичком?). Может Гарри 
Каспарова с Ходорковским в контейнере в Россию привезли? Да вон 
целый Штефанов гуляет на свободе, а своей пропагандистской рабо-
той он нанес очень большой вред и прямо поработал в интересах про-
тивника. Да, ублюдок Куршин всего лишь под домашним арестом. В 
отношении коллаборационистов нет дел об измене Родине и оправ-
дании терроризма (всё какие-то фейки да дискредитация).

А флаг Украины? Полтора года где только можно не устаю призы-
вать, и не только я, а всё русское гражданское общество. Давайте уже 
признаем украинское государство террористическим.

Многонационал
В Батайске этнические бандиты жестоко избили и расстреляли участ-

ника СВО из травмата в центральном парке. Парень в тяжёлом состо-
янии.

«Прогуливаясь по парку с девушкой, возле кафе «Клевер», Вячес-
лав словесно зацепился абу-бандитом. Слово за слово и из кафе вы-
бежала куча лиц кавказской национальности и начала его избивать.

https://t.me/grigorov_prav/2744
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После этого один из нацистов отвёл Вячеслава за ларёк, где узнав о 
том, что Вячеслав участник СВО, начал оскорблять его по националь-
ному признаку, всё что связано с СВО и выпустил две обоймы из трав-
матического пистолета. Пострадавший доставлен в больницу в тяжё-
лом состоянии с 12 ранениями, одна из пуль попала в голову и повре-
дила мозг!»

Уже сбились, какое по счёту нападение этническими преступника-
ми на участника СВО. Недавно писали о том как скоты из Азербайджа-
на напали на военного и его жену и жестоко убили ещё одного чело-
века. Ещё раньше писали, как этническая банда из Туапсе забила кам-
нями двух «Вагнеров». В начале августа умер ветеран СВО, которого 
жестоко забил мигрант из Таджикистана. Всё это произошло букваль-
но за месяц.

ЖИВОВ Z 🇷🇷
С учетом участившихся нападений на ветеранов СВО в тыловых рос-

сийских городах, считаю правильным признать этнобандитов, участву-
ющих в таких нападениях террористами, а диаспоры, если они будут 
вмешиваться в процесс суда и следствия - пособниками террористов. 
Квалификация по данной стате развяжет силовым структурам руки в 
отношении этнобанд, и отучит последние даже смотреть в сторону 
ветеранов СВО. Также для острастки необходимо каждый подобный 
случай сопровождать самым жестким задержанием всех причастных, 
и показывать это в эфире.

Скурлатов live
Сегодня ВС РФ обстреляли порт Рени на Дунае. Молодцы. 
Но в Одессе же по-прежнему всё спокойно. Абрамович с Лавровым 

готовят зерновую сделку. Поэтому порты Одессы целёхоньки и уже 4 
(четыре) грузовых корабля с сотнями тысяч тонн (совокупно) грузов 
спокойненько покинули Одессу и прибыли в Турцию, несмотря на уве-
рения Шойгу в том, что любой корабль вышедший-вошедший в пор-
ты «жемчужины у моря» будет «являться военной целью». Пощёчины 
россиянам идут каждый день. 

Второе. В районе Субботино-Вербовой, как пишут в военных ТГ-ка-
налах, произошёл прорыв нашей обороны. Где резервы? Купянск по-
дождёт, надо закрывать брешь. 

Везде в СМИ много лжи и «замалчиваний». Так, всем известно, что 
на фронте хохлов в несколько раз больше, чем российских бойцов. Так 
зачем Медведев заявляет, что «по контракту» набрано 300 тысяч че-
ловек с начала года, когда , в основном, это не «набранные», а пере-
оформленные из имеющихся добровольцев, как сообщают наши ко-
мандиры СВО, члены РОД ТС. Зачем обманывать? 

Враг проводит мобилизацию с марта прошлого года, наращивая чис-
ленное преимущество. Хватит бояться обсуждать и требовать в ответ 
нашу мобилизацию, куда надо призывать, по нашему мнению, ребят 
18-25 лет, а не «ипотечников» и , тем более, тех, кому за 40 - ибо с го-

https://t.me/zhivoff/10753
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дами у мужчин сил не прибавляется, увы. 
На фронте гибнут наши ребята. Военно-политической руководство 

не применяет тяжелое вооружение, не бомбит города врага. Ок. Но 
даже в выбранной оборонной стратегии невозможно будет при ука-
занных условиях не допустить рано или поздно прорывов неонаци-
стов.  Опять же ротации не было в должном объеме. Я не занимаюсь 
«стрелковщиной» в духе «всё пропало», но СВО затянулась. Не так ли? 
Рассчитывать на победу Трампа также глупо и безумно, как и на по-
мощь марсиан. Надо воевать самим, по-настоящему!

Нам нужна Победа как цель СВО, а не мутные договорняки с пер-
спективой возобновления новой войны с НАТО в будущем. Сделует из-
менить стратегию с «нам бы хоть ночь простоять и день продержать-
ся» на решительное уничтожение врага, неонацизма, «украинства» 
с присоединением бывшей украины, населенной русскими людьми 
(украинцами), к РФ в рамках политики ирреденты, как 100%-ной га-
рантии установления долгожданного мира в регионе.

Про геополитические ништяки для РФ и её руководства и вовсе мол-
чу. Вместо позора все-таки лучше быть «на коне» и гордо смотреть в 
глаза и своему народу, и лидерам других стран. Разве нет?

Пинта разума
Завтрашние переговоры по «зерновой сделке», которые состоятся 

в Сочи, окончательно определят её судьбу. В принципе, и до их начала 
понятно, что ни ООН, ни Турция не способны обеспечить выполнение 
российских условий по SWIFT’у, аммикаку, перестраховке и импорту 
сельхозтехники. Пообещают, но реального результата точно не будет. 

Однако, Эрдоган вряд ли улетит из Сочи с пустными руками. Скорее 
всего, он в качестве гуманитарной акции получит какое-то количество 
российского зерна, которое после переработки на турецких мукомоль-
ных заводах отправится в страны Африки и Азии. Наверное, это мож-
но назвать отступными. 

Возможно, на встрече Путина и Эрдогана будет принято решение 
об обмене пленными и это поможет турецкому президенту приме-
рить лавры миротворца. Также нельзя исключать появление каких-то 
рамочных договорённостей по зерну, судьба которых - остаться на бу-
маге. 

В целом, это рациональный сценарий. Но всегда есть шанс, что на 
практике реализуется иррациональный - обещаниям ООН и Турции 
поверят, а тогда Украина вновь получит возможность зарабатывать на 
экспорте своей аграрной продукции. 

Россия при таких раскладах не получит ничего, кроме крушения соб-
ственного имиджа. Потому что в международной информационной 
повестке такой сценарий будет обозначен лишь одним словом: прог-
нули. И это будет справедливая оценка.

Скурлатов live
На завтрашних переговорах с В. Путиным ублюдок Эрдоган будет 

https://t.me/pintofmind/3354
https://t.me/skurlatovlive/11279


ОГЛАВЛЕНИЕ 82ТРЕТЬЕ СЕНТЯБРЯ

проталкивать по просьбе холопа Зеленского вариант обмена пленных 
«всех на всех». То есть мы отдаем 15000 отожравшихся  в нашем плену 
головорезов, а они нам 3 тысячи искалеченных ребят. Каков подлец, 
а? Зачем вообще эта встреча? Я не помню, чтобы Сталин встречался 
в предыдущей мировой войне с Муссолини или ещё какой-то шавкой 
Гитлера.

ZERGULIO🇷🇷
Уже завтра Владимир Путин встретится с дрюгом Реджепом Эрдо-

ганом. О чем будет просить Эрдоган догадаться несложно - продлить 
зерновую сделку без соблюдения интересов России. Потому что все 
вбросы турецких СМИ о подключении Россельхозбанка к SWIFT и раз-
морозке активов - галимое фуфло, такие меры требуют одобрения 
США и ЕС, которого не будет и Турция тут повлиять не в силах. Как и 
ООН, она может только пообещать «стараться изо всех сил», как это 
уже сделал генсек ООН Гутерриш.

Поэтому сегодня Москва наглядно показала свое отношение к зер-
новой сделке, ударив несколькими волнами «Гераней» по дунайским 
портам Измаил и Рени. Говорят, что на оперении БПЛА были надписи 
«Эрдоган - лох» и «Помидор-паше от тружеников тыла», но это не точ-
но. 

Такие дела. А еще сегодня прекрасный праздник, День Победы над 
милитаристской Японией. Наши героические предки так славно вы-
драли агрессивных гитлеровских самураев, что у них до сих пор не 
проходят курильские фантомые боли. 

Николай Стариков
3 сентября 1945 решением главы СССР Иосифа Виссарионовича Ста-

лина был объявлен Днем победы над Японией и днем завершения 
второй мировой войны.

Такая верная трактовка истории была возвращена Президентским 
указом в 2023 году

Модест Колеров
Я счастлив, что дожил до этого дня восстановления этого прекрас-

ного праздника.

АДЕКВАТ Z
По случаю дня победы над Японией, получившего это название со-

всем недавно, имею ремарку: мы - единственные в этом регионе, кто 
не испытывает к японцам чувства въевшейся в память поколений не-
нависти. Не испытывает исключительно потому, что шанса похозяй-
ничать на нашей земле стране законченных, как бы это поточнее, на-
ционал-садистов не предоставилось - и еще потому, что разгромы их 
прадедами два последних раза удовлетворили самый взыскательный 
вкус.

https://t.me/SergeyKolyasnikov/51743
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Этого обстоятельства потомки тех национал-садистов не понимают 
и подавно не ценят. Рассчитывая, видимо, что от любых обострений 
в регионе спасет белый господин, поэтому платить проценты по исто-
рическим счетам, если вдруг что, не придется никому и никак. Поэто-
му в разницу между этими счетами у разных соседей можно не вни-
кать, а сосредоточиться исключительно на том, чтобы как можно бо-
лее глубоко удовлетворять белого господина во всех его помыслах и 
телодвижениях в регионе.

Поэтому, собственно, день победы над Японией совсем недавно и 
получил именно это название.

Николай Стариков
Поздравляю всех с Днём Победы над милитаристской Японией! 
В нашей стране этот праздник с 2023 года отмечается 3 сентября. 24 

июня 2023 года Президент России Владимир Путин подписал соответ-
ствующий указ.

Напомню, что Красная Армия в ходе Маньчжурская операции ме-
нее чем за месяц буквально перемолола миллионную японскую ар-
мию. 

Потери были такие: наши – 19,5 тысяч убитыми, японские милли-
онная Квантунская японская армия перестала существовать.

Победа над Японией был достигнута в честном бою. В отличие от 
американцев, которые трусливо сбросили атомные бомбы на спящие 
мирные японские города Хиросиму и Нагасаки.

Сегодня мы наблюдаем последствия 78-летней оккупации Японии 
американцами. Американские оккупационные войска так до сих пор 
и не выведены из страны восходящего солнца. В итоге большая часть 
японцев настолько одурачены американской пропагандой, что они 
либо не знают, кто уничтожил сотни тысяч их предков чудовищными 
по своей бесчеловечности ядерными бомбардировками, либо – даже 
благодарят американцев за это преступление против всего человече-
ства. 

Чтобы сохранить историческую память о блестящей и честной по-
беде, этот день, 3 сентября, празднуется в нашей стране как День По-
беды на Японией! 

С праздником!

ZERGULIO
+7 (495) 229-25-50 телефон посольства Японии. Омедето - поздрав-

ляю по-японски. Не благодарите.

Сергей Миронов
Сегодня в России отмечают День Победы над милитаристской Япо-

нией и окончания Второй мировой войны. В такой исторически точной 
формулировке он отмечается впервые за почти 30 лет после того, как 
соответствующий закон был подписан Президентом России в июне.

https://t.me/nstarikovru/39898
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Восстановление исторической справедливости и памяти сегодня как 
никогда актуально. Потому что Япония с подачи Запада вновь, как и в 
первой половине XX века, встает на путь милитаризации и агрессив-
ной внешней политики.

Именно эта политика привела в 1945 году страну к катастрофе и утра-
те территорий – южной части Сахалина и Южно-Курильских островов. 
Подчеркну: эти территории на абсолютно законном основании вошли 
в состав нашей страны. Этот праздник не дает покоя японским нацио-
налистам и их американским покровителям. Но острова – лишь повод 
для США создавать новый очаг нестабильности для России через своих 
японских марионеток. В Вашингтоне мечтают повторить украинский 
сценарий. Накачка оружием японских сил «самообороны» уже нача-
лась: Министерство обороны Японии запросило себе самый большой 
за всю историю бюджет – свыше 7,7 трлн иен (52,9 млрд долларов). 
Никто не скрывает, что часть расходов пойдет на «улучшение коорди-
нации с Индо-Тихоокеанским командованием США». Чем заканчива-
ется такое «улучшение координации», мы хорошо знаем на примере 
Грузии и Украины, которых тоже усиленно готовили к войне с Россией.

В связи с этим хотелось бы сказать японским милитаристам две вещи. 
Первое: вспомните, чем заканчивается конфликт с ядерной державой. 
Второе: даже без учета стратегических вооружений у России доста-
точно сил и средств, чтобы навсегда отбить у Японии охоту выдвигать 
нам какие-либо претензии. Морпехи Тихоокеанского флота, которые 
сегодня бьют бандеровцев в Донбассе, это гарантируют. Можем по-
вторить, как и в 45-м!

Поэтому пусть внимательнее следят за Днями воинской славы Рос-
сии и не забывают, к чему приводит бездумное следование чужой ру-
софобской политике.

Kotsnews
43 процента участников вчерашнего опроса уверены, что Японии 

нельзя забывать о виновниках атомной бомбардировки двух их горо-
дов. Впрочем, главный удар по Квантунской армии нанес СССР, раз-
мотав миллионную группировку за две недели. И это самураям тоже 
следует помнить.

Национальный Z Курс
Сегодня день победы над Японией, победы над японской военщи-

ной, которая разрабатывала и испытывала страшное биологическое 
оружие на людях. Потом, многим военным преступникам ответствен-
ным за это удалось получить убежище в в США. Ковид и другая смер-
тоносная зараза - это уже последователи японской школы, которые 
теперь в штатах.

AGDchan
Получается, что американцы просто наврали о высадке на Луну. Вы 

даже не преставляете, о чем еще западная цивилизация наврала че-

https://t.me/sashakots/42006
https://t.me/nationkurs/27551
https://t.me/Agdchan/11740
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ловечеству. Практически обо всем, начиная с естественно-научных за-
конов. Англо-саксы это прирожденные пиарщики и политтехнологи, 
то есть самые настоящие обманщики, мошенники и плуты.

AGDchan
Только Священная Традиция и Святое Писание сообщают нам исти-

ну. Со всем остальным будет также, как с высадкой американцев на 
Луну. Этого просто не было и быть не могло. Можно верить Еванге-
лию и Торе, Корану и Ведам, Будде и Кодзики, в конце концов мифам 
и преданиям своего племени, но только не англо-саксам. Какая-то со-
вершенно испорченная часть человечества - раса прирожденных лже-
цов и подлецов. Хуже украинцев.

https://t.me/Agdchan/11741
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ЧЕТВЕРТОЕ СЕНТЯБРЯ

Сегодня:
• Визит Эрдогана: ура, не договорились,
• На фронте все отлично, ура, никому не верьте, 
• Ужасы государства-симулякра,
• Польша выдает украинцев на мобилизацию, ура,
• Угнанный вертолет: переход от отрицания к гневу,
• Явление Суровикина народу: дальше что?
• Буча - фейк, потому что ООН не нашла признаков геноцида,
• Доклад Караганова,
• Как правильно денацифицировать Украину,
• Пораженец Ольшанский и этика англосаксов,
• Экономический постмодерн,
• G20 конец, теперь будет только БРИКС,
• Олимпиадам конец, теперь будут только Игры БРИКС

ZERGULIO🇷🇷
Сегодня пройдут переговоры Путина и Эрдогана по «зерновой сдел-

ке». Чтобы они прошли лучше, «Герани» всю ночь утюжили дунайские 
порты Измаил и Рени. Что-то вроде легкого намека размером с теля-
чью ногу для дрюга Эрдогана. 

А еще Зеленский заменил министра обороны. Новым стал Рустем 
Умеров, крымскотатарский русофоб и нацист, правая рука боевой кар-
лы Мустафы Джемилева. 

Интересный будет день.
А пока доброе утро 😉😉

Larkin
Читаю косым глазом «бомбят Израиль» и аж встрепенулся от удив-

ления. Но к сожалению речь про Измаил. 
Всю ночь не давали спать хохлам. Но ничего, мы же тоже не спим.

МАРДАН
Владислав Шурыгин (тг «Рамзай») задаёт очень неудобные вопро-

сы. Но дело в том, что их сегодня задают миллионы россиян. Друзья 
ли нам Эрдоган и Вучич?

Рамзай
Мне вот интересно, на сегодняшней встрече с Эрдоганом президент 

России положит перед ним осколки турецкой ракеты для РСЗО «Град», 
которой позавчера на Донбассе был убит маленький ребёнок? И спро-
сит, а много ли турецких детей погибло от российского оружия? Или 
это неприличные вопросы для «друга Рэджэпа»? Ведь дружба это свя-

https://t.me/SergeyKolyasnikov/51769
https://t.me/larkin_doc/13748
https://t.me/mardanaka/16009
https://t.me/ramzayiegokomanda/4393
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тое! А поставки вооружения и боеприпасов Киеву это просто бизнес!
Будет ли такой же вопрос задан Сербскому президенту Вучичу, ко-

торый клянется в любви к России, выпрашивая скидки на газ, а потом 
продаёт через третьи страны Киеву боеприпасы? Или это тоже непри-
личная тема между друзьями? И из всего этого выползает один боль-
шой вопрос, а друзья ли они нам? И зачем нам нужна такая дружба?

Сегодня вся страна напряжённо ожидает итогов визита «турецкого 
друга». Что нужно ему мы отлично знаем - прогнуть Россию и восста-
новить поставки украинского зерна через Турцию и подтвердить осо-
бый дипломатический статус Анкары в Причерноморье. Вот только на-
сколько этот надо нам? И вообще, а что нам надо от Турции?

Alex Parker Returns
Пыпа заявил, что намерен поднять вопросы о зерновой сделке на 

переговорах с Эрдоганом. Неужели жест доброй воли и очередной 
шаг на встречу уважаемому другу ради спасения голодающих детей в 
Африке? С нетерпением жду окончания переговоров.

Старая площадь
Если верить турецкой газете Sabah, то Эрдоган реально «топит» за 

Россию и сегодня озвучит детали составленного совместно с ООН па-
кета предложений по разрешению кризиса «зернового коридора».

Турция предполагает: 
😉😉Включение Россельхозбанка в систему SWIFT для оплаты продо-

вольственных товаров. 
😉😉Оценка и ремонт трубопровода для возобновления доставки рос-

сийского аммиака. 
😉😉Начало переговоров о снятии санкций с активов российских про-

изводителей продовольствия. 
😉😉Проект приоритетной поставки зерна в слаборазвитые страны, 

финансируемый Катаром, для предотвращения голода.
😉😉Привлечение ООН к решению проблем страхования и разреше-

нию иных сложностей, с которыми сталкиваются российские суда, пе-
ревозящие зерно. 

Как обычно на бумаге все красиво. А где гарантии, что это будут со-
блюдать. Турция и другие страны запада не отличаются большим ува-
жением к ООН.

Сергей Миронов
Если Эрдоган хочет быть посредником по Украине, пусть ответит на 

вопрос: «Чей Крым?»

Логика Маркова
Эрдоган не может быть посредником переговоров России и Украи-

ны, потому что войны между Россией и Украиной нет. Это прокси вой-
на России и США, которую они ведут руками своей прокси армии ВСУ. 

https://t.me/apwagner/12257
https://t.me/staraya/11973
https://t.me/mironovonline/8246
https://t.me/logikamarkova/8087
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А вот если Эрдоган сможет быть посредником между Россией и США, 
- то Россия будет это приветствовать. Но пока США на высказывали ни-
какого желания к какому либо компромиссу с Россией, на основе ко-
торого и возможно заключить мир. И США кажется не нужно никаких 
посредников.

Друид
Предстоящий визит Реджепа Эрдогана в Сочи означает, что опреде-

лённые рамочные договорённости в рамках условной зерновой сдел-
ки достигнуты. 

<..>
Р. Эрдоган кулуарно постоянно апеллирует к завершению СВО. Од-

нако ему надлежит научиться работать с Россией вне зависимости от 
этого фактора. Тем более, что сотрудничество несёт огромные выгоды.

Умный еврей при губернаторе
Напоминаю свой прогноз. Зерновая сделка состоится, но это будет 

другая сделка. Про Турцию как хаб для русского зерна с финансирова-
нием с юга.

Логика Маркова
В Сочи начались переговоры Путина и Эрдогана. Мир замер в ожи-

дании

Умный еврей при губернаторе
Reuters: Вместе с президентом Турции Реджепом Тайипом Эрдога-

ном в Сочи прилетели министр финансов Мехмет Шимшек и управ-
ляющий центральным банком Хафизе Гайе Эркан, сообщил турецкий 
источник. 

Хм. Как интересно. Неужели он просто и банально, но эфффективно 
и эффектно решил попросить немножко много денег?

Логика Маркова
Переговоры Путина и Эрдогана начались и немедленно кончился 

сильный ливень и гроза, которые бушевали здесь много часов и вы-
глянуло солнце, привествуя  двух лидеров двух великих держав. Пря-
мо удивительно. Даже пляжи в Сочи закрыты от непогоды, но на пе-
реговорах солнце!

МИГ России
Эрдоган чувствует себя, мягко говоря, уверенно

Герман Садулаев
Нет ли где-то в Сочи случайно какого-нибудь абрамовича? Надеюсь 

что нет. Но. Скоро узнаем.

https://t.me/wisedruidd/6370
https://t.me/governorsjew/8071
https://t.me/logikamarkova/8082
https://t.me/governorsjew/8074
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https://t.me/germansadulaev/1771
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Обыкновенный царизм
В общем, Путин и Эрдоган хорошо отдохнули в Сочи вместе.
Обсудили атомную станцию, Эрдоган поблагодарил Путина за ту-

шение пожара.
Ну и укрепили отношения, пожали руки, поели кебабов. Никаких 

документов не подписали, время провели хорошо, да и ладно.
Абрамовича с тирамису замечено не было.
Эрдоган обещал какое-то важное заявление.

Национальный Z Курс
Источник канала Бриф, который курируют олигархи, сообщает о яко-

бы участии Абрамовича в переговорах Путина и Эрдогана.
После официальной части, встреча проходит в закрытом формате.

МИГ России
Эрдоган в игре с Западом пошел ва-банк и совершенно однознач-

но дает понять, что будет делать только то, что выгодно лично ему, а 
отнюдь не партнерам по НАТО или «обещалкиным» принять Турцию 
в ЕС. 

Помимо мирного атома и газового хаба, ожидаются важные ново-
сти от встречи руководителей Центробанков. На расширенной встре-
че присутствует Набиуллина и ее турецкий коллега.

Турция, конечно, тянет одеяло на себя. Но если сформируется пол-
ноценный многополярный экономический блок, игнорирующий санк-
ционную политику США (пока его нет, что бы ни заливали нам телеви-
зионные пропагандисты), то шансы коллективной «анти-россии» по-
бедить будут равны нулю.

И это радует.

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Переговоры Путина и Эрдогана воспринимаются общественностью 

через призму: «Господи, лишь бы ни о чем не договорились».

Раньше всех. Ну почти.
Никаких документов по итогам встречи Путина и Эрдогана в Сочи 

подписывать не планируется, заявил РИА Новости Песков.

ФЕДОРОВ.
Не договорились!

Обыкновенный царизм
Путин: Западные партнеры опять нас «надули»
Да что ж ты будешь делать!

https://t.me/ordinaryczarizm/2819
https://t.me/nationkurs/27561
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Скурлатов live
Эрдогану не удалось возобновить зерновую сделку. Также потерпе-

ло крах предложение обмена «всех на всех». Однако РФ не отказыва-
ется от строительства за свой счет АЭС для режима Эрдогана. Несколь-
ко странная дружба со страной НАТО, которая активно снабжает вра-
га - укрохунту, всеми видами вооружений и не признает принадлеж-
ность Крыма России.                                                                            У меня 
недавно была аналогичная встреча на микро-уровне. Один ублюдок 
приехал на бизнес-сделку, но по ходу изменил правила, показав себя 
гнусным и подлым обманщиком. Был послан, а предмет сделки пе-
редам юристам.                                                                                     Так и 
здесь. Эрдоган так привык к доброте Путина, что решил, будто она 
часть его натуры. Ошибочное мнение. У президента есть горячее же-
лание дружить со всеми странами мира, помогать, занять подоба-
ющее место в геополитических раскладах. Но он не учел, что геопо-
литика развивается и существует (и существовала всегда) в форма-
те законов «джунглей», где главное качество для авторитета лиде-
ра страны - военно-экономическая мощь государства, наличие На-
ции как оплота власти и пр. банальности. Китай вот очень даже под-
ходит на роль страны, которая претендует на мировое лидерство.                                                                                                                                
А нашей стране в вышеуказанном ракурсе похвастаться особо нечем. 
Поэтому и отношение соседей соответствующее. Только следуя Про-
грамме Перемен РОД «Третья Сила» и его «дорожной карте», можно 
добиться изменений для страны и её руководства к лучшему. Пытаемся 
убедить Президента в правильности нашего мировоззрения, а не той 
шняги, которой его ежедневно пичкают придворные «идеологи», меч-
тающие лишь об одном - слить «Шефа» и заодно Россию. Ну серьёзно.                                                                                                                                
При Кремле только мы советуем В. Путину разумные и проработан-
ные идеологические  и прочие нарративы. Остальные - либо предла-
гают сохранить прежний курс, приведший к ослаблению государства 
и бедности народа, либо взять новый, в соответствии с рекомендаци-
ями западных глобалистов. И тот, и другой путь ведут страну к краху. 
Вот - горькая правда.

Умный еврей при губернаторе
Ну что же, зерновая сделка завершена, да здравствует зерновая 

сделка. Без ООН, без Украины, зато на миллион тонн зерна и на день-
ги Катара. Путин всех переиграл, как говорили раньше и по другому 
поводу. 

А Эрдоган теперь будет заниматься челночной дипломатией - и вот 
это вызывает тревогу.

Объясняет Readovka
Зерновая сделка. Отказано!
Зерновая сделка имела один принципиальный недостаток: интере-

сы России оказались обеспечены только доброй волей людей, которые 

https://t.me/skurlatovlive/11292
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https://t.me/readovkaru/4184
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этой доброй воли не проявляли. Именно наши дорогие партнёры, на-
помним, освободили командование полка «Азов»*. Поэтому россий-
ские государственные деятели вынуждены учитывать одну простую 
вещь: другие участники сделки лгут каждый раз, когда у них шевелят-
ся губы, а за пазухой у них — целая каменоломня. Гарантировать со-
блюдение этими людьми каких бы то ни было договорённостей мо-
жет только возможность России сделать партнёрам больно. Ни на ка-
кие условия, зависящие только от доброй воли другой стороны, мы в 
принципе не имеем права соглашаться. Все эти соображения, очевид-
но, и послужили причиной отказа нашей страны от продления зерно-
вой сделки. 

С шулерами не садятся играть за один стол.

ZERGULIO🇷🇷
😉😉Дмитрий Песков назвал переговоры Путина и Эрдогана в Сочи 

конструктивными - «произошла сверка часов». 
Россия всегда деликатно ведет себя в международной дипломатии, 

в отличии, например, от США и ЕС. Поэтому, мы не посылаем предста-
вителей других стран нахер, мы говорим «встреча прошла конструк-
тивно». 

И по итогу вышло, что Эрдоган приехал в Россию «сверить часы»

Логика Маркова
Сочи. Завершились переговоры Путина и Эрдогана, 3 часа они шли. 

О чём договорились, никто не знает. Но постепенно узнают. Но глав-
ное не узнают долго. Потому что главное - как совместно обманывать 
США и ЕС и организовывать обход их антироссийских санкций через 
Турцию. Здесь десятки вопросов и все они очень секретные. Вот даже 
если я узнаю, - не скажу. Потому что это должно быть максимально 
скрыто от США и ЕС и НАТО.

Песков заявил, что переговоры прошли успешно, констркутивно.

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Пока что Турция находится в выгодным положении и позволяет себе 

сидеть на всех стульях сразу. Наша задача — сдернуть их на свой стул и 
принудить (именно принудить) реализовать свои интересы через при-
зму наших.

А вот чего нам точно не надо — это зерновых сделок и иных стран-
ных схем, благодаря которым всем хорошо кроме России и русских.

Старше Эдды
Вообще для продления «зерновой сделки»,очень важно уничто-

жить портовую инфраструктуру Украины, а украинское зерно для аф-
риканских негров, можно поставлять через наши порты.  Тогда точно 
под прикрытием сделки не пойдёт оружие для ВСУ, а африканцы бу-
дут накормлены.
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Умный еврей при губернаторе
Как интересно. Многие вполне серьезные эксперты решили, что в 

Сочи сегодня ни о чем не договорились. Но ведь это же феноменаль-
но, сеньоры и сеньориты! Как вы так ловко заляпали свои очки?

ZERGULIO🇷🇷
😉😉Нас просто вынудили выйти из «зерновой сделки» (с) Путин
😉😉Запад обманывал Россию по поводу гуманитарного характера 

зерновой сделки (с) Путин
😉😉Россия будет готова реанимировать зерновую сделку и сделает 

это сразу, как только будут выполнены все зафиксированные догово-
ренности (с) Путин

Что и требовалось. Грустная физиономия Эрдогана особенно до-
ставляет 😉

P.S. Эрдоган после выступления Путина сказал по-русски «cпасибо» 
😉

Юрий Баранчик
«Счастливой дороги!» - новая трактовка старого пожелания «Давай, 

до свидания!»
Владимир Путин опроверг страхи по поводу зерновой сделки и дру-

гих тем, которые ряд телеграм-каналов, патриотических и псевдопа-
триотических, нагнетали последние несколько дней, и показал себя 
с жёсткой стороны при всем внешнем добродушии. Так бы и дальше. 
Надо больше доверять национальному лидеру.

Война с фейками
Фейк: У Работино ВСУ прорвали первую, самую главную линию обо-

роны ВС РФ, на которую было потрачено 60 процентов всех ресурсов 
российской армии. Об этом пишут украинские СМИ. 

Правда: Из трех российских линий обороны не была пробита ни 
одна, притом, что общая глубина оборонительных сооружений дохо-
дит до 60 километров. Минобороны РФ сообщило, что  за сутки в рай-
онах Работино и Вербовое было отражено три атаки ВСУ. Противнику 
не удалось взять эти населенные пункты. По словам источника, близ-
кого к ситуации, потери ВСУ составляют около двух рот в день. 

Русский инженер
На самом деле ГУР отлично знает что там даже не 3-4 полосы обо-

роны, а их число превышает десяток (эт конечно не точно, но уж точ-
но гораздо более 4х).

И поэтому тут действительно одна причина - им надо показать хоть 
какой-то результат, иначе сразу снимут с довольствия. Ну и про войну 
до последнего украинца, никто не шутил. 

https://t.me/governorsjew/8079
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А вот особенной издёвкой для укронацистов в окопах, стало назна-
чение нового министра обороны Руинушки. С их антисемитизмом, 
смотреть на его физиономию.. Таки да😉

Но впрочем убогие нацисты там настолько беспомощные оказались, 
что их кумиры в аду им будут в морды плевать, что они шестерят как 
шавки у общины, хуже последних гоев.

Ну это так, чтоб макнуть нациков по самому больному месту😉
Им обычно и ответить нечего, кроме как кулаки сжимать, и бурчать 

что когда нибудь они припомнят. 

Роман Сапоньков
Год назад  Харьковская катастрофа вышла на финишную прямую. 

Украинское общество и армия сейчас прут на пулемёты именно на 
эмоциональном заряде от Балаклеи и Херсона. Именно на этом заря-
де они искренне верили, что летом будут в Крыму. Сейчас осетра на-
чали резать. В планах уже не южный берег Крыма, а Токамак. 

Но эта осень станет поворотным в восприятии войны украинским 
обществом. Потому что кураж от побед прошлого года уйдет, а беско-
нечные кладбища останутся.

МИГ России
Уже многие западные (а не псевдозападные) эксперты начинают 

писать, что ВСУ на грани развала.

Readovka
174 года непрерывной войны и гибель всего населения — сколько 

времени и сил понадобится Киеву для «успешного наступления» 

Рамзай
Командир спецназа «Ахмат» Апты Алаудинов: 
😉😉 Противник потерял очень много живой силы, техники. То, что про-

тивник начал на передовую закидывать и «Азов», и «Айдар» - это уже 
говорит о том, что он из последних сил пытается хотя бы что-то взять. 
То есть на данный момент, мы можем сказать, что ситуация подкон-
трольная. Мы планируем также держать позиции и в конечном итоге 
уничтожить противника, который напирает. Мы с вами видим, что так 
называемый контрнаступ идет уже третий месяц, и за эти три месяца 
противник так и не смог отчитаться своему хозяину в США о том, что 
они взяли хотя бы какой-то населённый пункт, что у них есть какие-то 
результаты. Что в принципе приводит их к тяжелому положению, ког-
да они получили много оружия, собрали огромное количество сил и 
средств, которые, якобы, где-то готовились – 60 тысяч человек, из ко-
торых более 40 тысяч - уже безвозвратные потери. И осталось у них 
очень малое количество сил и средств, поэтому они вынуждены со 
всех участков фронта перекидывать остатки сил.

https://t.me/RSaponkov/5892
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АДЕКВАТ Z
...Меж тем три месяца исполнилось началу нахрюка, да?
Что-то развернуто анализировать к дате смысла нет: за лето уже ска-

зано все мыслимое и немыслимое. Осталось разве что подвести теку-
щий итог, который практически не будет отличаться от окончательно-
го.

Заключается он в том, что стратегическое положение бандеровцев 
существенно ухудшилось. Цели наступления не достигнуты и не будут, 
вера в перемогу, как текущую, так и окончательную, у хозяев выветри-
вается на глазах, а все, что потеряно за лето, будет предельно трудно 
собрать еще раз хотя бы в том же количестве - и по возможностям, и 
по желанию.

На нашей стороне за эти месяцы наработан бесценный боевой опыт. 
Работающая на полных оборотах оборонка не только обеспечивает 
армию всем необходимым прямо сейчас, но и продолжает готовить 
большой задел на будущее. Новые части и соединения продолжают 
формироваться, недостатка в добровольцах нет, чуть менее новые - 
вести боевую подготовку. Экономика и в первую очередь промыш-
ленность работают ритмично и устойчиво, обещая за этот год пере-
крыть прошлогодний спад ВВП с лихвой. Общество в подавляющем 
большинстве прекрасно понимает, что гадина должна быть добита и 
развеяна по ветру. Ко всем не слишком многочисленным неудобствам 
и затруднениям, вытекающим из глобального противостояния, люди 
относятся с пониманием, а к власти, несмотря на все старания добро-
желателей именем легион - с доверием.

Исход сомнений не вызывает. Гадать на тему, когда ждать начала 
конца, не буду: информации для этого нужно неизмеримо больше, чем 
есть в общем доступе. Но в том, что каждый день продолжения попы-
ток нахрюка приближает этот исход заметно больше, чем на день, со-
мнений нет ни малейших.

Поэтому пусть продолжают, пока им продолжается.

Логика Маркова
Путин о контрнаступлении Украины - это не пробуксовка, а провал. 

Это будут цитировать все мировые СМИ

Два майора
Шойгу:
«Могу подтвердить, что контрнаступление Украины — это провал, 

последние 10 дней они совершают яростные атаки».
😉😉Никогда бы не подумали, что министр обороны Российской Фе-

дерации будет бравурно заявлять через полтора года после начала 
войны, что трехмесячное наступление Украины провалилось.

Белорусский силовик 🇷🇷
Коллеги абсолютно верно обратили внимание на слова Министра 

https://t.me/politadequate/7888
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обороны России Сергея Шойгу.
Крайне непонятно, кого данными словами Министр пытается уко-

лоть? По этой логике совсем непонятно кто проводит СВО. Между тем, 
смею напомнить, что последний крупный населенный пункт был взят 
достаточно давно подразделением, которое вывели из зоны СВО и 
сейчас пытаются отжать.

Логика Маркова
Путин подвёл итог наступлению ВСУ, назвав его провалом. Сейчас 

все в мире будут готовиться к контрнаступлению армии России. США 
приготовили Минск 3 или Стамбул 2. То есть как только начнётся на-
ступление армии России, организовать всеобщий призыв к России за-
ключить перемирие. Подождать, пока ВСУ опять восстановят силы и 
потом опять начать войну с новыми силами. Они уже три раза так сде-
лали. Попытаются и опять.

Олег Царёв
На Херсонском направлении информация о продвижении ВСУ в рай-

оне Антоновского моста пока визуально не подтверждена, с мест сооб-
щают о тяжелых боях.  А ведь все начиналось с маленькой группы ВСУ, 
о которой, наверное, вовремя не доложили и не смогли выкурить. На 
свежих спутниковых снимках бывшего Каховского водохранилища и 
русла Днепра видно, что есть ряд участков, где ВСУ вполне могут про-
ехать на вездеходах типа багги. Как раз такая техника была недавно 
переброшена на правый берег вместе с серьезной группировкой, зна-
чит, возможны новые попытки ВСУ зацепиться за левый берег.

На Запорожском направлении ночью ВС РФ остановили выдвинув-
шуюся в атаку группу ВСУ, далее работала артиллерия, мешая ВСУ ор-
ганизовать эвакуацию. Наши бойцы, воспользовавшись замешатель-
ством противника, вновь зацепились за южные окраины Работино. ВСУ 
же удалось продвинуться на узком участке на линии Работино-Вербо-
вое в серой зоне в сторону Очереватого и Новопокровки — оба посёл-
ка являются важными точками в нашей логистике. Идут бои. Возобно-
вилась активность ВСУ у Гуляйполя, пытаются атаковать на Дорожнян-
ки, наши ответили ударом Искандером по месту дислокации ВСУ в 
тылу. В целом можно говорить о том, что ВСУ преодолели передовые 
линии окопов и подошли к первой линии нашей обороны. 

На Южном-Донецком направлении ВСУ все еще копят резервы у 
Великой Новоселовки, Шевченко, Разлива вблизи реки Мокрые Ялы. 
Наши наносят удары по местам дислокации, не давая украинским 
силам концентрироваться. На линии Новомайорское-Новодонецкое 
плотно работает артиллерия ВСУ, наши готовятся к новым попыткам 
наступления. 

На Артемовском направлении ВС РФ стараются конратаковать, что-
бы не дать ВСУ закрепиться на западных окраинах Клещеевки, куда те 
вчера продвинулись. В районе Курдюмовки нашим удалось вернуть 
еще ряд ранее оставленных позиций. У Берховского водохранилища 
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позиционные бои, огневой контроль всего участка за армией России.

Логика Маркова
Военная логика. Самое главное направление удара ВСУ это через 

Работино на Токмак. Армия России оставила Работино. ВСУ пытается 
взять Вербовое восточнее Работино и Новопрокоповку южнее Рабо-
тино. И потом, создав там плацдарм, нанести удар в направлении Ток-
мака, на юго-западе от Работино.

Считается, что Вашингтон дал приказ Киеву взять Токмак во что бы 
то ни стало, чтобы можно было после взятия хотя бы одного города 
считать наступление ВСУ лета 2023 года хотя бы условно успешным. 

Бросаются все резервы. Огромные потери. Море огня.

Старше Эдды
Министр обороны ( уже бывший) Украины Резников, похоже испол-

нил заветную украинскую мечту. Наворовал денег, ушёл в отставку и 
вероятнее всего уедет послом в одну из западных стран. Уже там в пе-
рерывах между вечеринками будет со смехом вспоминать, как тупые 
селюки отдавали ему воинское приветствие и десятками тысяч шли на 
убой, не давай мясорубке оставаться без сырья ни на секунду.

Илья Кива - ZOV КРОВИ
Режим Зеленского придумал систему выявления и уничтожения сто-

ронников Петра Порошенко. 
Создана программа, которая через социальные сети вычисляет ак-

тивных критиков Зеленского и его команды, а также тех кто поддер-
живает Порошенко. Пользователи этих аккаунтов как правило зареги-
стрированы под своими фамилиями и их личные данные легко уста-
новить специальным службам. 

Планируется устанавливать места проживания и работы данных 
лиц и через мобилизацию  призывать в ряды ВСУ и утилизировать на 
фронте. 

В среднем Офисом Президента планируется уничтожить к весне око-
ло 100 тыс «порохоботов» и критиков. 

Под этот проект создаются отдельные мобильные группы для вру-
чения повесток и мобилизации потенциально протесного сегмента 
украинского общества. 

Поддерживаешь Порошенко, критикуешь власть - тогда мы идем к 
тебе с повесткой !!! 

В зону риска больше всего попадают пользователи «Фейсбука», за-
регистрированные под своими данными.

Дерьмократия Зеленского !!!

Объясняет Readovka
Тотальная мобилизация на Украине как часть построения государ-

ства-симулякра
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Киевский режим умудряется совмещать чрезвычайную практич-
ность и прагматизм со следованием абсолютно фантастическим, даже 
фэнтезийным идеям. Порой просто непонятно, что стоит за очеред-
ным шагом украинского руководства: тонкий расчёт или безрассуд-
ность фанатика.

Взять ту же мобилизацию. Казалось бы, оная дошла до кровавого 
гротеска. На фронт призывают людей, которые буквально представ-
ляют для своих сослуживцев едва ли не большую опасность, чем для 
российских военных. Много ли навоюют такие бойцы? А главное — 
зачем слать на убой тех, от кого на фронте не так уж много пользы?

Давайте взглянем на результаты летней кампании ВСУ объективно. 
Да, противник понёс тяжелейшие потери, лишился значительной ча-
сти полученной от Запада техники и ничего не добился. Всё так, вот 
только в наступлении была задействована лишь малая часть украин-
ской армии. Основную тяжесть боёв на себя приняли буквально пять-
семь бригад ВСУ. Да, это были мощные и полнокровные подразделе-
ния, но даже если русские войска уничтожили бы эти бригады полно-
стью, до последнего человека, — это всё равно не повлияло бы на чис-
ленный состав ВСУ. На фоне того, что только по мобилизации враже-
ская армия получила значительно больше миллиона боевых Тарасов, 
даже потери в десятки тысяч человек не потребуют призыва тех сотен 
тысяч, на которые рассчитывает Киев.

Кроме отсутствия военной целесообразности, подобный подход не-
сёт и другие риски. Ведь расширение мобилизации ведёт к росту на-
пряжённости в обществе, бьёт по и без того умирающей экономике. 
При этом, как бы комично это ни звучало, прямо сейчас вооружать всю 
эту орду банально нечем. Если БТРы и МРАПы Запад ещё может до-
стать «здесь и сейчас», то с более тяжёлой техникой всё куда сложнее. 
Фактически в перспективе полугода-года речь может идти о поставках 
всего лишь нескольких десятков танков, если не забирать технику уже 
из наличия армий стран НАТО, на что пока на Западе пойти не готовы. 
Речь о формировании одной-двух бригад — для этого не нужно при-
зывать сотни тысяч человек.

Альтернативное решение — устроить полноценный зерг-раш по 
всей линии фронта силами пехоты при поддержке лёгкой бронетех-
ники. Цель такой тактики очевидна — раздёргать резервы ВС РФ и до-
стичь локальных успехов, например, заняв кусок Брянской или Белго-
родской области. Но так войну не выиграть, да и потери у ВСУ будут 
кратно большими, чем в летнем «контрнаступе».

Тогда зачем всё это?
Ответ на этот вопрос станет куда очевиднее, если вспомнить, с кем 

мы имеем дело. Сегодняшняя Украина — это государство-медиапро-
ект, в котором объективная реальность куда менее важна, чем произ-
водимая «картинка».

Мобилизация и последующая утилизация Тарасов нужна лишь для 
того, чтобы продемонстрировать вовне и внутри решимость Украи-
ны воевать до последнего украинца. Их самих, конечно же, никто не 
спрашивал об их желаниях, но в этом нет ничего удивительного.
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Украинскому руководству плевать, что там будет с экономикой и 
сколько жителей останется в стране к концу СВО. Главное — проде-
монстрировать Западу образ героически сражающегося народа, гото-
вого в полном составе лечь на алтарь победы против «мирового зла» 
в лице России.

Ну как можно таким лапочкам перестать слать оружие и деньги? 
Так что, если ради того, чтобы поддержка Украины на Западе не ос-
лабла из-за внутренних конфликтов в США и ЕС, надо будет на камеру 
отправлять волны хлопцев прямиком на минные поля и пулемёты — 
ну, значит, хлопцам не повезло, что поделать.

Остаётся лишь один вопрос: о какой заморозке конфликта или пе-
ремирии с таким противником вообще может идти речь?

Alex Parker Returns
С мест снова передают смешное. Польша начала возвращать укра-

инских мужчин призывного возраста обратно на Украину. Этих самых 
уклонистов. Польша так же сообщила, что получает информацию об 
уклонистах от своих украинских коллег. Всего они оценивают мобили-
зационный потенциал в приблизительно 80 тысяч мужчин призывно-
го возраста, которые въехали в Польшу не имея на это законных осно-
ваний для освобождения от призыва. Что-то мне подсказывает, что с 
сегодняшнего дня из Польши начнется массовый исход подобных пер-
сонажей в другие европейские страны или в эту самую Канаду. Уве-
рен, что Прибалтику и страны типа Чехии представителям этого евро-
пейского мобилизационного резерва лучше так же обходить десятой 
дорогой. Быть добру!

Обыкновенный царизм
Польша начала выдавать Украине мужчин призывного возраста, по-

кинувших страну после начала российской спецоперации.
Напоминаем, что самый лучший вариант избежать мобилизации на 

Украине - стать русским и переехать в Россию. 
Для тех, кому это не удалось, нужно сдаваться в плен русской ар-

мии. Вы будете живы и здоровы. 
А ляхи вам, конечно, не помогут. Уже давно об этом все написано.

Старше Эдды
Я удивлен не тому, что Польша начала выдавать Украине граждан 

призывного возраста, пытавшихся укрыться от войны в этой восточ-
но-европейской стране, а тому, что поляки это начали делать только 
сейчас. 

Инфраструктура для учета и сбора поголовья украинских военноо-
бязанных Варшавой была подготовлена ещё год назад, украинцев ста-
вили на учёт, полевые лагеря для резервистов Войска Польского раз-
вернули тоже прошлым летом и в принципе одной из идей была как 
раз подготовка сбежавших за лучшей долей украинцев, с последую-
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щей отправкой в ряды ВСУ. Видимо теперь уровень потерь и провалы 
мобилизации, заставили использовать данный людской резерв. 

Что хочется сказать сбежавшим от войны: бегите дальше, в страны 
юго-западной Европы, оттуда вас скорее всего в ближайшем времени 
выдавать не будут.

Рыбарь
Вчера Главное управление разведки Украины несколько прояснило 

ситуацию с пропавшим в августе российским вертолетом Ми-8, выло-
жив новые кадры борта и интервью с одним из пилотов. На видео он 
утверждает, что был завербован украинскими спецслужбами и совер-
шил побег.

БелВПО
А вот и предатель, с сытой и довольной рожей Максим Кузьминов. 

Вероятно, что смерть двух других членов экипажа на его руках. 
Три недели на Фрунзенской набережной скрывали факт предатель-

ства. Для увода гнева людского от такого барадак, были призваны ох-
ранители, которые рассказывали сказки про магнитную аномалию, по-
терю ориентации и физическое воздействие на пилота.

Но, Кузьминов не подорвал себя гранатой в момент захвата, не вел 
бой до последнего патрона и не погиб, как герой. Он просто предал.

Видимо, руководством МО уже приняты меры и многие  должност-
ные лица из этой воинской части уже лишились погон, а может и при-
сели в СИЗО. Причину предательства уже многие каналы озвучили, но 
проблема с пятисотыми наверняка осталась. Как она решается не из-
вестно, но в любом случае эти трусливые мрази продолжают служить 
и получать денежное довольствие.

Как быть с ними? Может  срывать с них погоны перед строем за тру-
сость и в пехоту в штурмовые отряды, а может дальше их обнимать и 
целовать.

Бардак начинается от разрухи в голове на всех уровнях от фанерных 
маршалов до простого хлебореза

Объясняет Readovka
Судьба предателя обычно коротка: легко продался — легко прода-

дут
Вертолётчик Максим Кузьминов перелетел к противнику. Переле-

тел, погубив двух товарищей из своего экипажа. Теперь этот тип даёт 
интервью и выглядит очень довольным собой.

Давайте расставим точки над i. Этот человек — никакой не идей-
ный, это просто скотина, продавшая себя за деньги. Не очень боль-
шие, кстати; больших денег никто перебежчику платить не будет. Ил-
люзий по его поводу на той стороне никто не испытывает. Для укра-
инцев он в любом случае — русня, а «хороший русский» — это, с их 
точки зрения, человек с температурой окружающей среды. СБУ таких 
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продаёт и перепродаёт, ровно пока это выгодно.
Если помните, был такой Нужин. Тоже перебежчик. Украинцы этого 

деятеля просто продали обратно «вагнерам» — со всеми вытекающи-
ми. Вот этот — ничем не ценнее и не лучше. Предателей используют.

А затем выбрасывают. Те два парня, которых этот убил, чтобы полу-
чить футболочку с тризубом, погибли как герои, и их память священ-
на. Этот живёт как свинья.

И так же умрёт.

ТРОЙКА 🇷🇷🇷
Редакция канала объявляет вознаграждение за любую информа-

цию о: любых родственниках Кузьминова до 6 колена, друзьях, знако-
мых, связях и контактах. 

Любых потенциально ненадежных офицеров ВС РФ имеющих свя-
зи/родню/контакты в Украине.

МАРДАН
Жирная мразь продал боевых товарищей буквально за 30 серебря-

ников. Квинтэссенция предательства. Тризуб на майке - как клеймо. 
Но тупость этого существа все равно удивительна. СБУ отдала пере-

бежчика «под кувалду» всего полгода назад. С чего он решил, что ему 
долго придётся по земле ходить, я не понимаю. 

Хохлы же все равно его продадут. Они всегда продают.

Старше Эдды
То, что этот пидор сбежал к хохлам, было известно еще в первый день 

инцидента. С недоумением читал, как какой-то блогер писал, что мол 
экипаж вертолета заблудился из-за плохих навигационных устройств 
и потому случайно улетел на Украину. 

Пафосные слова о том, что уничтожение гниды должно стать де-
лом чести спецслужб, писать не хочется, это должно подразумевать-
ся априори. Вообще учитывая склонность украинских лиц принимаю-
щих решения к лёгкой наживе и «договороспособность» в данных во-
просах, шанс выпустить ему кишки есть и он довольно высокий.

Андрей Медведев
И надо понимать, что предателей не любят нигде. Скрипаля без ма-

лейшей жалости отправили в «Новую Зеландию». Видимо, подзем-
ную. Бойца ЧВК «Вагнер», сдавшегося в плен, сами украинцы переда-
ли в руки бывших боевых товарищей, хотя результат был несколько 
предсказуем.

Тут стоит понимать вот что. Война это сложно. Предатели могут быть. 
И не только на фронте. На разных уровнях, и в разных структурах мо-
гут быть агенты врага. 

Но вот  именно этот инцидент, с угоном вертолёта, на ход боевых 
действий влияния не окажет. И на итог тоже. 
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А в конечном счёте, качество работы спецслужб определяется не 
наличем предателей, а умением спецслужб их обезвреживать у себя,  
или наказывать в любой точке мира.

Рамзай
Вот именно эта история со всей очевидностью доказывает, насколь-

ко нужна смена режима ведения войны. Никакой СВО давно нет и в 
помине! Против нас ведется ничем не ограниченная война с приме-
нением всех методов. И подрывная работа, действия вражеской раз-
ведки одна из главных форм ведения этой войны. Если подонки типа 
Гарбузова могут совершенно открыто возить высшее российское ру-
ководство мордой об стол и поливать грязью нашу политику, историю 
и культуру , то это только потому, что никакого реального противодей-
ствия в государстве этому нет. И история с, угнавшим вертолёт подон-
ком тому ещё  одно подтверждение! Будь в стране СМЕРШ и такой ли-
дер как Сталин, родные этого подонка уже бы ехали на выселение в 
Сибирь туда, где нет интернета. Чтобы мразь даже не знал где и что? 
А сам он всю короткую жизнь бы дрожал за свою шкуру.

ZERGULIO🇷🇷
Генерал армии, Герой России Сергей Владимирович Суровикин дома 

с семьей. Новость, безусловно, хорошая. С изоляцией покончено - уже 
неплохо. Что касается должности, там все по прежнему «В распоряже-
нии министра обороны».

Alex Parker Returns
Живой. Земляникина увидели сегодня в Москве со своей женой. 

Судя по внешнему виду и щетине, от армии он уже крайне далек. Ра-
нее такого себе он не позволял. Но все равно радостно, что отпустили!

ZERGULIO🇷🇷
Как-то примолкли сегодня «конспирологи», еще несколько дней 

назад записавшие Сергея Суровикина в мятежники и предатели. Воз-
можно причиндалы прищемило гадальным шаром. 

А если серьезно - несмотря на то, что с должности генерал снят, я 
очень надеюсь (и не только я), что он вернется на фронт, где его опыт 
и знания нужны, как никогда. И где укронацисты уже три месяца ста-
чивают зубы о «линию Суровикина», упоминание которой вызывает у 
представителей НАТО понос и порчу.

ВЧК-ОГПУ
Источник ВЧК-ОГПУ говорит, что Суровикину было разрешено поки-

дать место домашнего ареста 26 августа, когда вопрос с Пригожиным 
был уже окончательно закрыт, а сам 

Суровикин наконец-то безоговорочно принял условия своего даль-
нейшего мирного существования. Почти сразу он улетел с женой в Сочи, 
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на тот самый объект из расследования ФБК. Когда успел вернуться не 
ясно, если, конечно, фото сделано, как утверждается, в Москве, а не в 
Сочи.

По словам источника, благополучное разрешение претензий к Су-
ровикину стало возможным благодаря Сергею Чемезову и Сергею Ки-
риенко. По инициативе последнего и было запущено в сеть сегодняш-
нее фото Суровикина с супругой. По результатам медиазамеров реак-
ций населения на «возвращение» Суровикина, в АП сделают для Пу-
тина презентацию, где подчеркнут правильность принятого решения 
о снятии обвинений к народному любимцу.

Примечательно, что Генадий Тимченко не приложил никаких уси-
лий к освобождению Суровикина, что говорит о стремлении олигарха 
отгородиться от своих связей с Вагнером и Суровикиным.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Доказательств того, что Россия осуществляет на украине геноцид не 

найдено.
Международная комиссия ООН.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
А это значит, что «Бучанская резня» и прочий «геноцид» это крова-

вый цирк и постанова в исполнении украинских нацистов.

Alex Parker Returns
Украинское Радио Свобода показало сюжет, в котором член комис-

сии ООН по расследованию преступлений РФ на территории Украины 
заявил, что никаких доказательств тому, что РФ проводит на террито-
рии Украины геноцид нет. Они внимательно проверяют все факты, но 
ничего такого чего можно было бы подвести под юридический тер-
мин «геноцид» не обнаружено. А это значит что? Буча - действитель-
но фейк. Все что придумали хохлы про Бучу специалисты из ООН такие 
как Эрик Мосье аккуратненько собрали и выбросили в мусорную кор-
зинку, где всей этой любительской фантастике и место. Быть добру!

Критик новостной ленты
Подписчики прислали ссылку  на доклад «Проблемы и уроки недав-

ней истории отечественной внешней политики (и возможности кор-
рекции)», подготовленный Советом по внешней и оборонной поли-
тике Центра комплексных европейских и международных исследова-
ний факультета мировой экономики и мировой политики НИУ ВШЭ. 
Достоверность гарантировать не можем, но с учетом происходящего 
в стране, похоже на правду. Авторский коллектив (Сергей Караганов, 
Фёдор Лукьянов, Дмитрий Тренин, Александр Крамаренко) предла-
гает ударить по Западу ядерным оружием и передать ядерные техно-
логии союзникам, например, Ирану; демографический кризис в Рос-
сии купировать миллионами мигрантов, в том числе из Северной Ко-
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реи. Русских за проявление расизма по отношению к «понаехавшим» 
рекомендуется наказывать, а жителей Донбасса собираются сослать 
в Сибирь. По мнению авторов, все это должно усиливать геополити-
ческую роль России и способствовать формированию многополярно-
го мира.

Тенденции эпохи
Страна на суицидальной развилке. Российская интеллектуальная 

элита требует радикального обновления. Не считая довольно узкой 
прослойки здравомыслящих людей с государственным уровнем мыш-
ления, в целом сложилась крайне плачевная картина, свидетельству-
ющая о засилии конъюнкткрщиков в мозговых центрах около Кремля. 
Благодаря группе патриотов в АП достоянием публики стал весьма ин-
тересный доклад в котором обозначены контуры России после марта 
2024 года.

На страницах документа такими светилами, как Караганов, Лукья-
нов и Тренин были критически обозначены основные проблемы на-
шей страны сразу за несколько веков, и в какой-то степени предло-
жены «пути» их решения. Вникая в суть каждого из пунктов невольно 
приходят на ум мысли о коллективном самоубийстве русского народа 
из-за скудоумия тех, кто нашептывает президенту Путину повестку ра-
боты, как внутри РФ, так и на международной арене.

Нет никаких сомнений, что западоцентризм так и не принес Рос-
сии каких-то колоссальных прорывов, она, увы по многим параметрам 
осталась отсталой от коллективного Запада, что породило состояние 
глубого ступора и депрессии. Прискорбно, но критика западного мира 
происходит не как внутреннее стремление сбросить его оковы, а как 
следствие ситуативно ослабления западных стран. Поэтому Караганов 
и Ко, являющиеся обычными западными людьми просто ищут заме-
нителей западного влияния, и предлагают русским людям новое ярмо 
с надписью made in China.

Пресловутый «разворот на Восток» выглядит, как пожарная попытка 
продать богатейшую страну по-дешевке азиатам и африканцам. Пред-
лагается встраивание России в глобальный Юг, где безусловным геге-
моном выступает Китай. Но только слепой может не разглядеть риски 
китайской модели для Москвы.

Подлинным самоубийством русского мира выглядит трансформа-
ция России в страну мигрантов. Докладчики предлагают осуществить 
пересечение нескольких миллионов русских в Сибирь, при одновре-
менном насыщении многих регионов выходцами из «братской» Азии, 
в т.ч. представителями дружеской КНДР. Фактически Караганов-Лукья-
нов-Тренин призывают таким образом исправить демографическую 
яму, которая возникла после пандемии COVID-19 и СВО. В стране 
острый дефицит русского мужского населения и Кремлю предлагают, 
чтобы русские девушки создавали семьи с азиатами для стимулиро-
вания деторождения. Откровенно говоря в Пекине даже мечтать не 
могли, что русские сами с энтузиазмом реализуют их план стирания 
русского мира.

https://t.me/eratrends/302
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Помимо большой геополитики, превентивного ядерного удара и 
нарратива про вероятность распространения ядерного оружия, в до-
кладе поднята тема расчленения Украины и уничтожение ее эконо-
мического и логистического потенциала. Складывается такое ощуще-
ние, что именно из-за утраты Украины и начался весь сыр-бор с раз-
воротом на Восток. Предложенная авторами схема силового раздела 
Украины российскими военными дезавуирует прежние заявления гла-
вы СВР Нарышкина, о планах стран-соседей из НАТО о фрагментации 
украинского государства. К тому же, в условиях многонациональной 
России, подобные игры в расчлененку будут иметь эффект бумеранга. 
Как-то уж очень старательно нам из памяти вытравили горький опыт 
Чечни и других сепаратистских регионов. Потому веры в целесообраз-
ность указанных предложений нет, более того ощущается, как россий-
ские псевдоинтеллектуалы отрабатывают предоставленный им китай-
ский грант. Куда двигаться России становится все более непонятно, но 
атмосфера суицидности зашкаливает.

Глазьев для думающих людей
Доклад этот я не читал, но зная авторов как трансляторов идей за-

падных мозговых центров, рискну предположить, что это очередная 
подброшенная оттуда провокация

АДЕКВАТ Z
Денацификация как задача, рассчитанная на долгие годы, а рассчи-

тывать ее как-то иначе и смысла нет, потребует если не тотального пе-
ресмотра антиэкстремистского законодательства, то во всяком случае 
его тщательной ревизии. Чтобы буква соответствовала задачам пол-
ностью.

Исходить при этой ревизии следует из того, что бандеровщина (или 
украинство, что по сути совершенно одно и то же) будет вылезать дол-
го, разнообразно, изощренно, под разными масками, включая внешне 
безобидные - и что ни одно такое проявление не должно попадать в 
зону пробелов регулирования. И именно под этим углом, собственно, 
регулирование ревизовать и надо, имея целью обеспечить его полно-
ту и всеохватность.

Укросимволика - от трызуба до щеневмерлы, и синегнойное полот-
нище, разумеется, тоже. Укрофольклор - от сухеса до песнопений про 
москалей. Укрополиграфия, в особенности рыганина, адресованная 
детям - от пропитанных бандеровщиной учебников до «художествен-
ных» текстов о том же. За изготовление, хранение, демонстрацию, ис-
полнение, распространение всего этого должна будет буквально го-
реть земля под ногами - и поэтому все добро всех перечисленных ка-
тегорий надлежит тщательно каталогизировать как экстремистские 
материалы, пополняя этот перечень при выявлении каждого очеред-
ного экспоната.

В разрезе законодательства об административных правонарушени-
ях это означает, что штрафы по соответствующим составам (или, мо-

https://t.me/glazieview/3959
https://t.me/politadequate/7887
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жет, отдельному составу, который стоит специально выделить) долж-
ны начинаться с шестизначной суммы, а сроки административного 
ареста - суток с двадцати. Уголовного - что повторное совершение ад-
министративного деяния подобного рода обязано образовывать уго-
ловный состав, и по меньшей мере средней тяжести. Конституционно-
го - что порог лишения приобретенного гражданства в непременной 
связке с выдворением из страны за любые проявления бандеровщи-
ны должен быть предельно низок, во всяком случае включая уголов-
ный состав, вытекающий из повторной административки. 

К одному сказанному денацификацию, разумеется, не свести - здесь 
и преследование за военные преступления без срока давности, и мас-
штабное, буквально в поколениях, воспитание памяти о зверствах чу-
батой нежити, здесь надо будет проделать всестороннюю работу над 
всеми советскими ошибками по этой части, и много чего еще, только 
начни пальцы загибать. Но вот конкретно задачу организации законо-
дательного барьера любым внешним проявлениям украинства я бы в 
первом приближении решал примерно так.

Отечественное Информбюро
Федоров: Столица в Киеве это завершение процесса отступления, 

который у нас идет с 1991 года.
Смысл переноса столицы в Киев - восстановление суверенитета все-

го СССР, который утратили в 1991году. Об этом, в 2013 году заявил ко-
ординатор Национально-освободительного движения Евгений Федо-
ров

▪️Украина от Карпат до Сахалина — это есть Русь, Русь — это Россия. 
▪️Киев — Мать городов русских, столица в Киеве — это сигнал, на на-

родное единство;
▪️Перенос столицы поможет формировать национальные элиты (сей-

час они все проамериканские)
«Достаточно оснований, что бы прописать в Конституции строчку: 

Столица Российской Федерации - город Киев», - сказал депутат Госду-
мы Евгений Федоров

Скурлатов live
 Многие задают вопрос, как определить русофоба, желающего Зла 

своей стране и соседям? Очень просто. 
Тот, кто уничижительно называет совестливых граждан России 

ура-Z-турбо-патриотами - это и есть ублюдок и тварь, которому каж-
дый честный человек при встрече просто обязан харкуть в рожу.      

Тот, кто призывает вести переговоры с неонацистом Зеленским, а не 
требовать от Кремля освобождения украины и присоединения оной  к 
РФ, чтобы исправить предательство 1991 г. (расчленение Родины) пе-
ред триединым русским народом.   

Тот, кто за либеральную модель экономики, погубившую миллио-
ны россиян.     

https://t.me/fedorovgd/33321
https://t.me/skurlatovlive/11281
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Тот, кто за лояльность по отношению к импортозамещению корен-
ных народов страны мигрантами (типа карагановых).  

Тот, кто приветствует чуждые нам западные духовные «ценности».  
Тот, кто ратует за сохранение ЕГЭ и болонской системы образова-

ния, разрушающих мозг молодежи, делая их роботами в «цифровом 
концлагере», а не думающими и анализирующими гражданами 

Тот, кто сидит в мягких креслах во (и около) власти, СМИ, презри-
тельно плюя на «народ» и ДРУГОЕ мнение по развитию страны и об-
щества, противоречащее либеральной идеологии, которая с 1991 г. 
является у нас государственной (утром мажу бутерброд - помните?)

Тот, кто бежит от выполнения Конституционного долга по защите 
Родины в СВО за рубеж

Тот, кто не помогает  реализовывать Программу Перемен в стране, 
мечтая о приходе к президентству представителя либерастной «пар-
тии мира», «шестой колонны

Тот, кого устраивает  Россия «на коленях» в мировой геополитике и 
нищенское существование большинства населения страны

Умный еврей при губернаторе
Намедни в комментариях у великого современника Алексея Чада-

ева увидел неприятного современника «Митю» Ольшанского. Тот, как 
обычно, скулил на тему «Русь убогая и бессильная, все ее обижают» 
и спрашивал: а как же штатам удалось покорить почти весь мир и так 
надолго?

Ну, с точки зрения Мити вопрос риторический, нужный для того, 
чтобы убояться и не сопротивляться. Но на самом деле ответ на этот 
вопрос существует и звучит он так: у них была протестантская этика.

Этика, которую мы привыкли описывать в категориях «надо много 
трудиться и мечта сбудется», но так они ее преподают врагам и жерт-
вам своей экспансии. На самом деле суть этой этики очень проста и 
страшна: кто преуспел, кто стал богаче и могущественней остальных, 
тот и праведен. И это значит, что не существует ограничений на под-
лость и гнусность, жестокость и предательство. А существует лишь один 
критерий - успех. Эффективность. Добрался до вершины мира и тебя 
никто не смог остановить и наказать? Молодец, все будут тобой восхи-
щены. Наказали, поймали за руку, остановили - сам виноват, все тебя 
осудят, как если бы в самом деле то, что ты сделал, было запретным. 
Запретно у них только одно - попадаться и подставляться. 

Этика англо-саксов состоит в отказе от этических ограничений. Огра-
ничением может служить только внешняя опасность. Никакой сове-
сти, никакой чести, никаких убеждений и никаких «заповедей». Точ-
нее, все это - средства обмана. Вот что такое этика нашего врага и вот 
благодаря чему он одержал столько побед. В том числе и над нами.

Старая площадь
Немного экономического постмодерна.

https://t.me/governorsjew/8070
https://t.me/staraya/11978
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Российская сеть быстрого питания «Вкусно — и точка» может от-
крыться в Китае 

Речь идет о заведении в городе Хэйхэ, на берегу Амура напротив 
Благовещенска. Оттуда пришел запрос, так как логистика McDonald’s 
не дотягивается до этого региона. Для открытия сеть должна получить 
разрешение от McDonald’s.

Хэйхэ, вообще-то, город-миллионер. Кроме него, неохваченным 
McDonald’s является несколько крупных городов на севере страны.

Так что, если проект в Хэйхэ себя оправдает, то  «Вкусно - и точка» 
заберет себе неплохой кусок рынка.

Друид
Владелец «Вкусно и точка» Александр Говор наводит тень на пле-

тень. С одной стороны «Вкусно и точка» заявляет о своём желании за-
йти на китайский рынок и спрашивает у «McDonalds» согласие на это. 
Такое действие выглядит как реверанс. С другой стороны, бизнесмен 
утверждает, что руководство «McDonalds» при продаже своего бизне-
са в России выражало желание вернуться, если изменятся обстоятель-
ства. 

Также А. Говор хочет быть «мастер-франчайзи» сообщая, что он бу-
дет первым претендентом на сохранение контрольного пакета в рос-
сийской сети. Кажется, он забегает слишком далеко и плохо согласует 
свои бизнес-планы с реальностью политического характера.

Природа этих интересов носит бизнес характер. «Вкусно и точка» 
продаётся не так хорошо, как этого хотелось и планировалось изна-
чально. Бренд «Мака» нужен А. Говору, но никак не вписывается в вы-
бранную стратегию по развитию суверенной экономики.

Обыкновенный царизм
Премьер-министр Армении Никол Пашинян назвал «стратегиче-

ской ошибкой» зависимость страны от России в сфере безопасности. 
Об этом он заявил в интервью La Repubblica 3 сентября.

В Еврокомитете НАТО уже призвали Армению присоединиться к 
альянсу.

Меланхолично напомним, что Армения и армяне существуют на бе-
лом свете только и исключительно благодаря русским.

Россия в свое время спасла от геноцида, по самым скромным под-
счетам, около 350 тысяч армян. Больше спасать будет некому (да и от-
кровенно незачем). 

Впрочем, у нас и своих дел достаточно. Предлагаем заодно госпо-
дину Пашиняну забрать из России в НАТО и миллионы своих соотече-
ственников. 

Нам они без надобности.

Мария Захарова
Бывшая постпред США при ООН и претендент на выдвижение на 

https://t.me/wisedruidd/6373
https://t.me/ordinaryczarizm/2822
https://t.me/MariaVladimirovnaZakharova/6102
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пост главы государства Никки Хейли предложила проводить тесты на 
умственные способности среди кандидатов на высшие должности. 

Думаю, есть смысл первый тест провести на Никки Хейли. Особенно 
после её бредового заявления о том, что Кремль убил Чуркина. Край-
не своевременная инициатива, конечно.

Пинта разума
Почему Си Цзиньпин не поехал на саммит «большой двадцатки»? 

Ответ прост: а что ему там делать? Со своим индийским партнёром, На-
рендрой Моди, он уже пообщался на саммите БРИКС в Йоханнесбур-
ге. КНР и Индия договорились начать процесс демаркации границы в 
спорных районах Гималаев. С Путиным он и так на связи постоянно. К 
тому же лидеры России и Китая встретятся в сентябре во Владивосто-
ке и в октябре в Пекине. 

Сам саммит «большой двадцатки» больше не имеет того статуса, ко-
торый был у него ещё десять лет назад. Получила серьёзный импульс к 
развитию группа БРИКС, где без стран Запада обсуждаются проблемы 
мировой экономики. Идёт интеграция Евразии на базе ШОС. А «боль-
шая двадцатка», которая стала продолжением «большой семёрки», 
всё больше выпадает из международной повестки. 

Возможно, если бы не новая холодная война, то однополярная за-
падноцентричная  мировая экономика сумела бы эволюционным пу-
тём превратиться в многополярную через постепенное повышение 
статуса «большой двадцатки» и понижение значимости «большой се-
мёрки». Но сейчас об этом говорить уже нельзя. 

Многое изменилось с началом конфликта на Украине. Теперь пе-
реход от однополярности к многополярности (в экономическом и по-
литическом смыслах), если он всё же состоится, больше не будет осу-
ществляться эволюционным путём. А поэтому оказалось, что «боль-
шая двадцатка» перестала вписываться в реалии мировой политики.

Украина.ру
Олимпиада 2024 не состоится или станет последней, — предполага-

ет Уральский медведь.  — Слишком много политики и слишком мало 
денег. Такое мнение высказывает целый ряд спортивных экспертов. 
Причем и западных тоже. Интересно, с чего бы так? 

Оказывается, что финансы МОК запели такие «романсы», коих еще 
никогда не пелось в истории Олимпиад. Так плохо еще не было. По-
хоже, что политизация завела МОК в тупик. Как известно, наши до по-
следнего тянули с официальным анонсом «Игр БРИКС». Пытаясь все 
же договориться с МОК о допуске российских и белорусских атлетов, 
безо всяких унизительных условий. А в ответ слышали примерно та-
кое:

«Вы уже давно выступаете без флага-гимна. Ну и в Париже так же 
будет. Оставим все как есть? И да, допустим только тех, кто не поддер-
живает СВО. В чем проблема?»

Проблема в том, что ситуация изменилась. Если наши спортчинуши 

https://t.me/pintofmind/3355
https://t.me/ukraina_ru/167491
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и околоспортивная челядь готовы бесконечно изгибать позвоночник, 
лишь сохранить свои «бонусы-преференции», то вот наш народ уже 
такой расклад не устраивает. Поднялась мощнейшая волна, с требова-
нием отказаться от участия в Олимпийских играх в качестве «нейтра-
лов». Народ против! А также появились заявления от ряда ведущих 
спортсменов. Самым громким из которых стали слова нашей фигур-
ной мегазвезды Камилы Валиевой: «Выступать буду только под рос-
сийским флагом!»

Видя такую неуступчивость, МОК пошел ва-банк. И 26 июля (край-
ний срок) не стал посылать приглашение нашей сборной. Как сейчас 
модно говорить - послал четкий сигнал: «Мы не шутим! Если будете 
упрямиться - останетесь без Олимпиады».

Суровая ответка от РФ прилетела незамедлительно, буквально на 
следующий день. Официальный анонс о проведении игр БРИКС-2024 
с 20 по 23 июня, в аккурат перед Олимпиадой. Около 4500 спортсме-
нов, 25 видов спорта. Планируется участие порядка 50 стран - все зая-
вившие о желании вступить в БРИКС.

А сразу после Олимпиады, в Москве пройдут грандиозные Игры 
Дружбы. Это более 5000 атлетов в 27 видах спорта. Интересная стати-
стика. Стран, которые против участия РФ в Олимпиаде - всего 35. А вот 
тех стран, кто ЗА - аж 171. Из них 82 за участие наших с флагом и гим-
ном. Это вовсе не пустячок. Дело в том, что для признания Олимпи-
ады, нужен кворум. И если МОК не пригласит наших, то он проигно-
рирует мнение абсолютного большинства стран. И с кворумом могут 
возникнуть большие проблемы. Со всеми вытекающими. 

Финансы поют романсы. Анонс Игр БРИКС грянул как гром. Получа-
ется, что сначала пройдут Игры с русскими атлетами. А потом... снова 
игры, уже без русских. А потом - еще одни Игры. И к чему это приве-
дет? Все вдруг резко заинтересовались - а как у Олимпиады в плане 
финансов? И вообще, стоит ли вкладывать в нее деньги? Может луч-
ше подождать-посмотреть.

И выяснилось нечто любопытное:
а) Начался массовый отзыв заявок на права трансляций и проведе-

ние соревнований. Заявки отозвали уже три десятка компаний и про-
моутеров. А те, кто только собирались их подать, затаились в ожида-
нии и не желают свои заявки подтверждать.

б) Спонсоры, обычно щедрые и неприхотливые, вдруг закрыли свои 
кошельки. Они не желают рисковать и тоже ждут - чем все закончится.

в) Взбрыкнули страховые компании, много лет работающие с МОК. 
Они наотрез отказываются подписывать контракты, выжидают разви-
тия ситуации. А ведь без страхования Олимпиада не начнётся!

Всплыли интересные цифры:
😉 Бюджет 2022 года МОК закончил с дефицитом в 1,12 млрд. По ны-

нешнему году минус планируется вдвое больше (а может и втрое).
😉 Доходы от спонсоров по сравнению с 2016 годом упали втрое и 

составляют всего 11% от бюджета. Спонсоры элементарно разбегают-
ся!
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😉 На проведении летних ОИ-2020, Токио потерял 6,3 млрд. Это без 
учёта затрат на инфраструктуру. Сколько потеряет Париж - одному Баху 
известно. А ведь когда-то на Играх принимающие страны зарабатыва-
ли! Кто-то помнит об этом?!

На данный момент МОК имеет огромную бюджетную дыру и по 
сути является банкротом.

Иван Охлобыстин
Последние полтора года многие вещи поменялись местами. Что 

было хорошо, стало плохо и наоборот. Взять хотя бы СВО. С одной сто-
роны гибнут люди. С другой - не было иного способа разбудить на-
цию. Ещё с десяток лет дрёмы и нас бы разобрали на части. Даже для 
городских зоопарков бы несколько особей не оставили.

Мы до последнего не верили. Приковывали себя наручниками к две-
рям Макдональдса, дули все части тела силиконом и фигели от высо-
ты умственного полёта братьев Коэн. Особенно мужикам зашла лента 
«Большой Лебовски». Чисто бытийный концепт. Балтика N 9.

Ан нет. Поняли: как не крутись - убьют, в лучшем случае.
Натовскими базами окружили, коронавирусом заразили, с генде-

ром напутали.
И продолжают окаянные плести масонские заговоры. Чего только 

не придумали ироды. Ещё чуть чуть и русских будут жрать. Все осталь-
ные процедуры уже мы прошли на твёрдую пятёрку. Бежим навстре-
чу палачам с искажёнными от счастья лицами и гортанными выкрика-
ми про любовь и справедливость.

Но суровая красота севера спасёт мир однозначно. Обовьёт мороз-
ным хрусталём всё вредное и превратит любую какашку в сияющую 
диадему.

А нас злосчастных обязует пожать лавры славы. Хотя мы честно де-
лаем всё чтобы этого не случилось.

Но Господь, к нашему счастью, несправедлив, иначе мы бы давно 
все горели в аду.

https://t.me/Ohlobistin/658
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ПЯТОЕ СЕНТЯБРЯ

Сегодня:
• Геноцид, военные преступления, комиссия ООН
• Провал наступления и прочие дела на фронте,
• Победа: подбит Челленджер,
• Что надо делать с предателями,
• Что там с мобилизацией,
• Послесловие к визиту Эрдогана,
• Продолжение про Гарбузова,
• Переименование Индии

Дмитрий Медведев
Международная комиссия ООН по расследованию нарушений на 

Украине не нашла достаточных доказательств того, что действия рос-
сийских военных в стране должны быть квалифицированы как гено-
цид. Так заявил её глава Эрик Мёсе. При этом он упомянул какое-то 
«большое количество военных преступлений», совершённых непонят-
но кем.

Если члены этой комиссии действительно хотят найти на Украине 
геноцид и военные преступления, то стоит прекратить вести себя как 
слепые кроты. И, как следует протерев свои зенки, просто посмотреть в 
нужном направлении. В сторону преступного киевского режима. Объ-
ективно оценить то, как беспощадно он топил в крови Донбасс восемь 
лет, пока Россия не начала специальную военную операцию. В Кон-
венции ООН о предупреждении преступления геноцида и наказании 
за него сказано, что «под геноцидом понимаются действия, соверша-
емые с намерением уничтожить, полностью или частично, какую-ли-
бо национальную, этническую, расовую или религиозную группу как 
таковую». Именно этим и занимался киевский режим с 2014 года вне 
зависимости от смены фамилий соучастников этого преступления в 
верхах. 

По данным Управления верховного комиссара ООН по правам че-
ловека, за годы вооружённого конфликта в Донбассе погибло свыше 
3 тысяч мирных жителей. Только в 2014 году на территориях, объявив-
ших о своей независимости от преступного киевского режима, были 
убиты почти 2 тысячи человек, более 4 тысяч гражданских – ранены. 
Даже в относительно спокойные периоды счёт жертв шёл на десятки. 
Восемь лет мирное население Донбасса подвергалось массирован-
ным обстрелам, в результате которых гибли женщины, дети и стари-
ки. Умысел киевских негодяев на убийство жителей Донбасса и совер-
шение военных преступлений очевиден. 

Какие ещё требуются доказательства этим лицемерам из комиссии? 
Нужно окончательно потерять совесть, чтобы не видеть этого и пы-

таться найти свидетельства того, что геноцид якобы идёт из России.

https://t.me/medvedev_telegram/383
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В конвенции также сказано, что лица, совершающие геноцид, подле-
жат справедливому наказанию. Хохломразь, которая виновна в убий-
стве мирных граждан Донбасса, ждёт заслуженная кара за всё, что 
она сделала. Именно поэтому специальная военная операция долж-
на идти до полного выполнения её целей. До окончательной победы 
над теми, кто восемь лет подвергал собственный народ издеватель-
ствам и истреблению. 

И да будут они прокляты вне зависимости от правовой квалифика-
ции их действий. Пусть сгорят в аду!

Скурлатов live
Стесняюсь спросить, а нельзя ли озвучить цели СВО публично? Мы в 

РОД ТС считаем любых, кто против уничтожения укрохунты и присое-
динения бывшей украины к РФ, врагами народа. А в Кремле? Сначала 
были денацификация и демилитаризация. Отлично. Но потом пошли 
какие-то «сопли» про освобождение только некого «Донбасса» (???). 
Пусть Дмитрий Анатольевич раскроет тайну «целей» СВО. Народ на 
фронте и тылу недоумевает. Пора бы уж «разсекретиться»...

АРМАГЕДДОНЫЧ
И снова о прекрасном. Когда читаешь, что пишут о России в запад-

ной прессе и твёрдо следующем идеологемам американского Госде-
партамента либерально-оппозиционном или украинском русскоязыч-
ном  интернете, дрожь пробирает, ужас охватывает и единственное, 
чего хочется - быстро-быстро уехать куда-нибудь подальше от этой 
страны и всех тех, кто ей командует. Забиться где-нибудь под плинтус 
- авось не заметят. Пуще всего, понятное дело, от Путина, который есть 
новое воплощение Сталина в СССР, как Империи Зла (по Рейгану), Са-
урон в Мордоре и Волан де Морт Которого Нельзя Называть в одном 
флаконе. Что называется, един в трёх лицах. Причём убедительно так 
пишут, с душой и с фантазией.

К слову, роль интернета в формировании в стране панических, на 
грани, а иногда и за гранью истерики настроений и эсхатологических 
ожиданий непреходящего обрушения всего, что только может обру-
шиться - и не в каком-то неведомом будущем, а в любой момент, здесь 
и сейчас, колоссальна. Именно это ощущение надвигающейся невесть 
откуда, а точнее отовсюду неотвратимой угрозы, от которой можно 
только убежать куда глаза глядят, стронуло с места огромную массу 
«релокантов» и их близких, бросив их с началом СВО, а особенно мо-
билизации, в «частичность» которой никто не поверил, благо, барда-
ка и раздолбайства при её проведении было много (тут наша система 
себе не изменила), в бега, через все границы, куда глаза глядят.

Насколько автор может судить, здесь информационное оружие сра-
ботало в самом тяжёлом варианте, благо, контроль над интернетом на-
ходится в руках смертельных врагов нашей страны, которые на неё се-
зон охоты открыли и сколько им ни пеняй про соблюдение норм при-
личия, правил игры и про прочие безнадёжно устаревшие с их точки 

https://t.me/skurlatovlive/11295
https://t.me/oldhellboy/6319
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зрения понятия не напоминай, действуют они, дестабилизируя с его 
помощью обстановку в России, более чем успешно. Благо, бояться им 
нечего и они это прекрасно знают. Не «красных линий» же, нашего 
родного МИДа, от повторения мантры про которые становится груст-
но даже самым искренним его симпатизантам. То есть если бы там, 
где эти паразиты по улицам ходят, действовал новый Судоплатов или 
Пригожин, они бы крепко задумались, да откуда их взять...

С этим, судя по всему, и придётся продолжать жить и бороться, ори-
ентируясь - кто бороться готов, исключительно на победу и понимая, 
что главное, чего враги и их внутренняя агентура, которой в стране 
пруд пруди, добиваются - это скорейшего прекращения огня на Укра-
ине. Под каким угодно предлогом остановить Россию на тех рубежах, 
где находятся наши войска, отошедшие туда во многих случаях на ос-
новании предыдущих «договорняков» с Киевом, таких же гнилых, как 
и весь необандеровский режим, - их первостепенная задача на теку-
щий момент. Втянуть в бесконечные переговоры, под прикрытием ко-
торых будут перевооружены и переподготовлены ВСУ - второй. Ну и 
понятно, что диверсии и теракты в России продолжатся в любом слу-
чае. По палестинцам и Израилю заметно. 

К слову, понятно и то, какую роль во всём этом безобразии будет 
играть ООН - организация продажная, подлая и корыстолюбивая, не-
смотря на то, как у нас с советских времён,  когда мы там ещё что-то 
значили и на что-то могли влиять, принято, о ней в России отзывают-
ся хорошо, чего она не стоит и отродясь не стоила. Так что стоять на 
фронте и в тылу надо насмерть,  сражаясь не только с врагом, но и с 
«пятой», «шестой» и всеми прочими колоннами вражеских агентов 
влияния, изменников родины, корыстных мерзавцев, капитулянтов и 
искренних, но к сожалению чрезвычайно многочисленных у нас «по-
лезных идиотов». Сто раз говорено, что не то беда, что против нас бан-
деровцы, а то, что над нами власовцы. Увы! Но прорваться надо. Куда 
мы денемся?!

Мария Захарова
Киевский режим активизировал применение террористических ме-

тодов в отношении Крыма. 1 и 2 сентября намеренно в #ДеньЗнаний, 
в день, когда дети идут в первый класс, когда проходят торжественные 
линейки, когда открываются школы, с помощью морских беспилотни-
ков ВСУ вновь попытались атаковать Крымский мост – безуспешно.

В дополнение к обстрелам ужесточается и риторика Запада и его 
киевских подопечных. Это говорит о том, что страны НАТО руками сво-
их украинских подручных не оставляют намерений нанести по-насто-
ящему, с их точки зрения, болезненный удар Крыму. Не даёт им покоя 
мирная жизнь там.

Мнение жителей российских регионов их вообще не интересует. 
Они выбрали тропу войны. 31 августа бывший командующий армии 
США в Европе генерал Бен Ходжес в интервью изданию Newsweek при-
звал разрушить Крымский мост для изоляции полуострова. Можно ли 
говорить о том, что это вообще люди? Люди так рассуждать не могут. 

https://t.me/MariaVladimirovnaZakharova/6106
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Особенно те, кто на протяжении десятилетий говорили о правах чело-
века, о гуманистических ценностях, о свободах. Нет, они бы так гово-
рить не стали. Для них это никогда не являлось ценностью. Мы увиде-
ли их истинное лицо.

Владимир Зеленский на Международном экономическом форуме 
«Аброзетти» в Италии заявил, что выступает за то, чтобы российские 
войска ушли из Крыма без давления ВСУ, и что захват Крыма и Дон-
басса являются приоритетными целями киевского режима, абсолютно 
забывая, что это не просто территория, это люди и у людей есть своё 
мнение.

Также в минувшее воскресенье В.А.Зеленский заявил, что назначит 
председателя Фонда госимущества Украины Рустема Умерова новым 
министром обороны страны на замену Резникова. Рустем Умеров по-
лучил образование в США и «прославился» бесчеловечным отноше-
нием к крымчанам. В своё время данный персонаж поддержал вод-
ную блокаду полуострова.

Какие бы преступления ни совершали украинские неонацисты, мы 
будем не только их перечислять, но и рассказывать, какое наказание 
они за это получают.

Что-то знаю / Павел Данилин
Страны НАТО вложили огромные военные ресурсы, фактически рас-

потрошив свои арсеналы на сумму порядка 100 миллиардов долларов. 
США, Великобритания, Франция, Германия, Польша и другие страны 
блока долгое время вооружали и обучали ВСУ для наступления. Но ни 
новые танки, ни тренировки западных инструкторов, ни сильнейшие 
натовские военные разработки не смогли сломить оборону россий-
ской армии. Наши бойцы выдержали натиск киевских боевиков, пе-
ремолов огромное количество техники и резервов Киева. На купян-
ском направлении российские войска перешли в наступление.

Александр Ходаковский
Если принять во внимание то обстоятельство, что противник не-

сколько дней выпускал по нашим позициям значительное количество 
снарядов, делая это едва ли не круглосуточно - потери с нашей сто-
роны оказались значительно меньше, чем можно было бы ожидать. 
Но помимо психологического воздействия на бойцов такая интенсив-
ная артиллерийская работа привела к тому, что минные заграждения 
утратили свою эффективность, а непрерывность артобстрелов не дала 
возможности сапёрам выполнить постановку мин и восстановить раз-
рушенное. В результате противник смог подойти к нашим позициям 
вплотную, практически не понеся потерь, высадил десант, и после ра-
боты прямой наводкой по нашим укреплениям оттянул технику на-
зад, опасаясь реакции нашей артиллерии. Сейчас идет ожесточённый 
бой на подступах к Новодонецкому. Одновременно противник пыта-
ется двигаться и на Новомайорское, применяя похожую тактику.

https://t.me/ctotoznayu/4983
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Александр Ходаковский
Противнику удалость потеснить наши подразделения, но результат 

пока скромнее усилий. При этом выведено из строя около четырёх тан-
ков противника (нет пока подтвержденной информации) и до взвода 
пехоты. Потраченные усилия взывают к продолжению наступления, 
но силы первой волны уже на исходе, поэтому противник готовится 
бросить в бой резервную 38 бригаду. Что же, ещё не вечер...

Alex Parker Returns
Идут бои в Новомайорском и Новодонецком. Товарищ Ходаковский 

предлагает бежать и сдаваться. Говорит, что минные поля, которые 
должны были задержать хохлов не выполнили свою задачу, а значит 
пора отступать на новые более выгодные позиции.

Логика Маркова
После слов Путина о провале наступления ВСУ Зеленский дал при-

каз максимально усилить атаки на всех направлениях, чтобы показать 
западным странам, что слова Путина о провале наступления это не 
правда. И со вчерашнего дня и сегодня  идут бешеные атаки с исполь-
зованием огромного числа снарядов и линии обороны армии России 
буквально заваливают телами солдат ВСУ.

МАРДАН
Российский истребитель Су-34 впервые применил бомбу ФАБ-1500 

в ходе СВО
Ранее СМИ писали, что Су-34 применил гиперзвуковую ракету «Кин-

жал», но это оказалось не так.
Пуск бомбы ФАБ-1500 М54 с унифицированным модулем планиро-

вания и коррекции (УМПК) прошел успешно, а экипаж самолета пред-
ставлен к награде, пишет Mash.

Площадь поражения теперь превышает 2 квадратных километра 
при точности удара в 5 метров.

Надеюсь, что хотя бы с помощью этого чугуния удасться выровнять 
Авдеевку «в ноль» и избавить Донецк от обстрелов.

ЖИВОВ Z 🇷🇷
76 гвардейская десантно-штурмовая бригада ВДВ отбила Работи-

но, сообщают с фронта.

Военкор Котенок
Ряд ресурсов поспешили бодро отрапортовать, что Работино отби-

то у ВСУ. Это не соответствует действительности. Работино по-прежне-
му находится в «серой зоне».

76-я десантно-штурмовая дивизия пытается контратаковать, дей-
ствуя под жестким артиллерийским огнём противника и ракетными 
обстрелами. Противник активно использует кассетные боеприпасы, 
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ведет массированный артиллерийский огонь на узком участке мест-
ности. Это создает проблемы.

Вся бронетехника, включая танк «Челленджер» и БМП иностранно-
го производства, которая сожжена в районе Работино, поражена пе-
хотными противотанковыми средствами — ПТУРами и гранатомета-
ми. Артиллерийской поддержки, к сожалению, не хватает, как и кон-
трбатарейной борьбы.

БМП «Бредли» перемещаются в Работино как такси. Хорошо видны 
их точки сброса и точки эвакуации. Проблема — их поражение. Бата-
льоны просят огня!

Старше Эдды
СВО пишет  все больше страниц в мировую военную историю, рас-

ширяя горизонты. Англичанка была лишена девственности, то есть по-
теряла свой первый танк Челленджер-2. Британец был сожжен под 
Работино, действительность войны оказалась суровее полигонных ис-
пытаний, коими по сути являлась для британцев Иракская кампания. 

Как говорится, британцев с почином, а наших парней, пенетриро-
вавших английского джентельмена, как я надеюсь с достойной награ-
дой.

Рамзай
Ну вот и Британии целочку порвали! приходится наблюдать своё го-

рящее бронедерьмо имущество. Кстати, впервые за всё время нахож-
дения на вооружении этого бронеуёбища танка! Ничего особого! Пы-
лает только в путь! А как пиарили! Как хвалили! Как хохлы жопу бри-
там вылизывали благодарили за чудо-оружие! Отставной козы бара-
банщик Резников лично покатушки делал! И что? И ничего! Простой 
русский Иван сжег хвалёный перехвалёный «Челленджер2». Теперь 
«Абрамсы» на очереди!

Андрей Медведев
ПТРК «Корнет», русскому солдату и артиллеристу, а особенно са-

пёру, все равно какой ты Леопард или Челленджер.
А разговоров-то было. Представляю, с каким живым интересом смо-

трят на горящие британские танки иракцы и афганцы.

Юрий Баранчик
По поводу сгоревшего «Челленджера-2» и ненужной скромности
Многие уже видели приятные кадры первого (но вряд ли последне-

го) сгоревшего британского вундерваффе по имени Chellendger-2. Со-
жгли его на запорожском направлении, при непонятных обстоятель-
ствах.

Сложно понять, зачем эти танки отправили на Украину. Сугубо про-
тивотанковые снаряды делают его малополезным в текущем конфлик-
те, где больше котируется такая исконная роль танка, как средство не-
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посредственной поддержки пехоты. Поэтому британец был пригово-
рен с самого начала.

Пиарить в западных пабликах сожженного британца нужно, на си-
стемном уровне. Значительная доля влияния Британии держится на 
репутации. И всё, что способствует разрушению этого ореола, полез-
но и целесообразно. Потому что Лондон крайне не любит, когда его 
тыкают носом в поражения.

Даже на сайте минобороны Британии пафосно заявляется, что бри-
танский танк «никогда не был уничтожен руками врага». 

Никогда не говори «никогда».
СВО уже стала могильщиком целого ряда «непобедимых» запад-

ных систем, от «Патриота» до «Леопардов». Отечественная техника 
как обычно оказалась более эффективной, и это нужно доносить не 
только до внутренней аудитории.

Нам пишут из Янины.
Всему прогрессивному человечеству уже ясно, оказывается, что 

«контрнаступ хохла провалился в тартарары». 
Мда. Уже примерно 2,5, наверное, месяца рассказам о полном и 

однозначном провале сразу прям с самого начала и так далее, и так 
далее, и так далее.

Чисто в медийном плане до боли напоминает историю с Херсоном, 
когда месяцами рассказывали о том, как наши перемалывают украин-
ские орды под Херсоном, а потом - опа, и «трудное решение». И «пе-
регруппировка».

История про «отсутствие тумана войны в современных условиях», 
которая излагается по ссылке, она, конечно, производит впечатление. 
Но только не на тех, для кого современная ситуация является рабочей 
задачей.

Вся наша пропаганда радостно перечисляет, уже много месяцев, 
стопицот проблем. с которыми столкнётся и сталкивается враг, но ни-
кто почему-то не говорит, что, даже ударившись лбом даже об вне-
запную даже об серьёзную проблему, противник наш, хитрожопый и 
упорный, потрёт ушибленный лобик и начнёт её решать. 

А заранее известные ему проблемы постарается решить заранее 
как можно более эффективно.

МАРДАН
Предатель заявил, что во время финальной стадии операции уго-

варивал членов экипажа сдаться украинской стороне, но «они испуга-
лись, начали вести себя агрессивно и после посадки побежали в сто-
рону границы».

«Дальнейшая судьба их мне не известна, но, как следует из СМИ, 
может быть, что они были ликвидированы».

Этот выродок - предатель. Два других члена экипажа - герои, кото-
рые. погибли с честью.

https://t.me/wehearfromyanina/2603
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Что касается уничтожения предателей («фактор кувалды»), то здесь 
всё очень просто.

Когда с началом перестройки  перестали убивать перебежчиков, 
это объяснялось гуманностью и нежеланием конфликтов с Западом. 
А еще тем, что мол расправа ничего не решает, так как «они уже всё  
плохое сделали, и всё, что знали - рассказали». 

Но эта логика открывала свободную дорогу новым предателям. По-
тому как смертная казнь, явная или нет, нужна не для кары. Пожиз-
ненное сидение, скажем, в «Чёрном дельфине» - еще страшнее. 

Она нужна - для предотвращения новых предательств.

Русский тарантасъ
Мардан - совершенно прав. Одна из самых больших и трагических 

ошибок совершенных поздним СССР и принятая постсоветской Росси-
ей - прощение предателей.

Предательство Резуна, Пенковского, Калугина было фактически 
оправдано, а само предательство - стало чем-то допустимым.

Предатели и перебежчики должны уничтожаться не взирая на сро-
ки давности, обстоятельства и мотивы. Каждый предатель Родины 
должен жить под страхом смерти, скрываясь в самой темной и воню-
чей дыре, а не разгуливать по Лондону или Вашингтону, подписывая 
книжки.

Пригожин это хорошо понимал. Поэтому, его «кувалда справедли-
вости» выглядит куда более убедительным аргументом в пользу вер-
ности присяге, нежели любой «заочный арест».

Старше Эдды
Тут некоторые блогеры ( не имеющие отношения к действующей ар-

мии и СВО) до сих пор не уверены, что эта жирная гнида, предатель. 
Ведь сначала они выдвинули версию, что экипаж потерялся из-за де-
шевых GPS-навигаторов и случайно перелетел на территорию Украи-
ны. Так и пишут, что мол предательство ещё надо доказать, вдруг этот 
петух на самом деле не петух, а под пытками даёт показания. 

Гнида конечно должна быть уничтожена, причём показательно же-
стоко. 

Андрей Андреич полностью прав, необходимо знать правду о дру-
гих членах  экипажа. Убил их подонок-перебежчик или они были уби-
ты хохлами в районе Волчанска, где вертолёт по некоторым данным 
совершил первую посаду и взял на борт сотрудников украинских спец-
служб.

Лев Вершинин
Раз за разом возвращаюсь к ситуации с пилотом-перебежчиком, 

и никак не могу разобраться в, казалось бы, элементарным вопро-
се. Ведь интересно же получается: если назвать подонком мразь, за-
ключившую выгодный договорняк с врагом, сдавшую врагу серьёз-

https://t.me/DmitriySteshin/8838
https://t.me/vysokygovorit/12728
https://t.me/putnik1lv/4928


ОГЛАВЛЕНИЕ 119ПЯТОЕ СЕНТЯБРЯ

ную единицу военной техники и при этом погубившую двух военнос-
лужащих ВС РФ, то никто даже не покритикует. А если назвать подон-
ками мразей, постоянно заключавших выгодные договорняки с вра-
гом, сдавших врагу сотни единиц серьёзной военной техники и погу-
бивших при этом тысячи российских военнослужащих,  тогда, - если, 
конечно, живёшь в РФ, - посадят, и хорошо ещё, если не убьют. Стран-
но это как-то, сложно такое понять...

Война с фейками
Фейк: С 11 сентября в России возобновятся мобилизационные ме-

роприятия. Соответствующий приказ министра обороны распростра-
няют украинские телеграм-каналы

Правда: Это фейковый документ, который изготовили украинские 
ЦИПсО для дестабилизации ситуации в России. Распространение на-
чалось с небольших каналов, после чего фейк подхватила вся теле-
грам-сетка украинских дезинформаторов, включая советника МВД 
Украины Геращенко и крупнейшие информагентства. Параллельно до-
кумент распространяли в соцсетях боты. На скриншотах видно, что в 
пабликах разных городов публиковался идентичный текст. Сейчас все 
подобные комментарии заблокированы

Это ещё не конец
Фейковый приказ С. Шойгу о внеплановой мобилизации вбросили 

писатели из ГУР и ВСУ. Генералы Гурулев и Картаполов славно поды-
грали этой попытке дискредитировать планы Минобороны по моби-
лизации на октябрь.

Образ будущего
Пока отработка темы мобилизации вип-депутатами из генеральско-

го пула идёт не очень. Разговоры о том, сколько численности личного 
состава на СВО было бы достаточно, приводят к одному выводу: до-
статочно не будет ни 280 тысяч, ни 400 тысяч. Чем больше, тем лучше. 
Потому что чем больше, тем крепче запас прочности, чаще ротация 
и меньше шансов на прорыв врага. И увеличивать группировку будут 
планово на максимум возможного в рамках осеннего призыва. 

Пропаганда будет выстраиваться без надрыва и официальных заяв-
лений.

Кремль не будет сообщать о мобилизации громогласно, а распро-
странит тезисы через третью сторону. Такой третьей стороной может 
стать тандем Собчак-Венедиктов - или каждый по отдельности - их под-
держит  авторитетный военный блогер типа Сладкова. Дмитрий Пе-
сков отправит всех по вопросам частичной мобилизации к Минобо-
роны. Пресс-служба МО ответит, что мобилизация не заканчивалась, 
так как Президент указ не отменял. Блогеры, близкие к МО, расскажут 
детали и численность отправленных повесток и добавят, что только 
часть от граждан, получивших «приглашение» , поедут в зону СВО. За-
коны мягкой мобилизационной силы уже приняты Госдумой, реали-
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зации этого плана ничто не помешает.

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Картаполов назвал документы о дополнительной мобилизации, ко-

торые распространяют в сети - подделкой.
В «документе» идеи речь о мобилизации дополнительно 200к че-

ловек. Как я говорил ранее, мобилизация если и будет, то уже после 
выборов президента, и наберут не менее 500к человек.

Президент сам говорил, что для больших наступательных операций 
потребуется не менее 0,5 млн человек, но сейчас такой потребности 
нет.

Не факт, что она появится. Путин, как кажется, еще не определился 
со стратегией: добивать Киев, или ждать избрания нового хозяина Бе-
лого дома.

Илья Кива - ZOV КРОВИ
Семья будущего Министра обороны Украины Рустема Умерова про-

живает в США, в Майами. Куда и собирается отбыть сам Рустем после 
окончания военного конфликта. 

До сих пор непонятно, как спокойно проглатывают украинские нео-
нацисты из «Азова» Билецкого (Белый вождь) подчинение педерастам, 
евреям, а теперь и татарам ?!!! Как этот весь винегрет может вклады-
ваться в их идеологию чистой «арийской расы» ?!!! Один пресс-секре-
тарь ВСУ-трансгендер чего стоит !! 

И заметьте, ни одного голоса критики и против с их стороны !!! Зна-
чит, приняли и глотнули педерастию, принципиальные «Азовцы» ))) 😉

Вчера они разгоняли марши ЛГБТ на улицах Киева, а сегодня верно 
им служат, кормясь с их рук. 

Вот вам и вся цена их идеологии. 
Вся украинская националистическая тусовка - это в первую очередь 

сборище мелких аферистов и шлюх, готовых за небольшие деньги, 
если это нужно, и поиметь себя публично !!! Что вообще-то сегодня и 
происходит. 

Поэтому пройдет время, русские бросят им кость, и они сами пере-
грызут горло друг другу.

Украина.ру
Этнический еврей прикрывает героизацию нацизма — Путин о Зе-

ленском
Президент РФ заявил, что западные кураторы поставили во главе 

Украины этнического еврея, пытаясь прикрыть античеловеческую сущ-
ность, положенную в фундамент киевского режима. И эта ситуация 
вызывает отвращение.

Также глава государства заявил, что этот факт особенно понятен ев-
реям в Израиле.

https://t.me/zhivoff/10779
https://t.me/The_Kyva/5967?single
https://t.me/ukraina_ru/167757
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Умный еврей при губернаторе
Ну да, так и есть - это отвратительно. В том-то и проблема, что это 

вот украинство - это и есть проявление всего самого отвратительного, 
что только есть в Европе.

Раньше всех. Ну почти.
Перспектив достижения мира на Украине на горизонте не просма-

тривается — Эрдоган

AGDchan
То есть Эрдоган хотел вернуть Россию в зерновую сделку без выпол-

нения ее условий. Путин ответил Аккую да, хаб газовый да, хлеб Аф-
рике да. С остальным скажи хозяину, чтобы посылал кого посуверен-
нее.

AGDchan
Молодец Путин. Когда захочет, все у него получается.

AGDchan
То есть Эрдогана поставили на место. Не на последнее, но и не то, 

на которое он пытался влезть. Давайте лучше строить завод Байрокта-
ров у нас. Вам же предлагали.

ZERGULIO🇷🇷
Напомним «другу Реджепу» условия, которые необходимо выпол-

нить для возобновления зерновой сделки:
- переподключение «Россельхозбанка» к SWIFT;
- возобновление поставок сельхозтехники, запчастей и сервисного 

обслуживания;
- отмена ограничений на страхование и перестрахование плюс сня-

тие запрета на доступ в порты;
- восстановление работы аммиакопровода «Тольятти — Одесса»;
- разблокирование зарубежных активов и счетов российских компа-

ний, связанных с производством и транспортировкой продовольствия 
и удобрений.

Чтобы больше зря не ездил «часы сверять», время не тратил.
Ну а мы должны быть готовы к тому, что турок будет гадить. Такой 

прилюдный пинок под зад президент Турции не получал давно.

Рой ТВ - Максим Калашников
Итоги переговоров между Путиным и Эрдоганом подаются как круп-

ная победа РФ. В самом деле, Турция не добилась возобновления зер-
новой сделки ( условия Москвы ведь не выполнены). Анкара не по-
шла ни на угрозу душить РФ перерезанием каналов параллельного 
импорта через Турцию, ни на угрозу заблокировать снабжение войск 

https://t.me/governorsjew/8084
https://t.me/bbbreaking/164238
https://t.me/Agdchan/11760
https://t.me/Agdchan/11761
https://t.me/Agdchan/11762
https://t.me/SergeyKolyasnikov/51794
https://t.me/roy_tv_mk/5588
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РФ в Сирии, ни на то, чтобы конвоировать зерновозы из Одессы кора-
блями ВМС Турции. 

То есть, даже в нынешнем своем виде РФ далеко не беспомощна. 
Хотя пришлось немного подсластить пилюлю Эрдогану: обещанием 
построить еще одну АЭС в Синопе. На кредит от РФ же, как в Аккую. Да 
и вопрос о том, что нациков-»азовцев» турки самочинно отпустили, 
как-то не поднимался. В общем, и Москве пришлось пойти на изряд-
ные реверансы. Кстати, как там с поставками турецкого оружия Киеву, 
а? 

Но вот вопрос: а почему такой твердости не проявили раньше? Ка-
кого рожна вообще было заключать зерносделку в июле 2022го? То 
есть, Москва год спасала Европу от наплыва голодных беженцев из 
третьего мира, обеспечивая валютные поступления Киеву и барыши 
владельцев латифундий на Украине (среди коих много американско-
го капитала). Давали неплохо поживиться туркам и обеспечивали ЕС 
дешевым хлебом. Херсон оставили, чрезвычайно усложнив положе-
ние нашей армии на Украине. И что получимши? Подорванные в бла-
годарность «северные потоки», тысячи своих погибших и ужесточе-
ние санкций? Год вы потеряли на войне, что ни в какие ворота. 

Конечно, лучше поздно проявить твердость, чем никогда. Но ложка 
дорога к обеду. Уязвив Эрдогана в данном случае, мы военного свое-
го положения никак не улучшаем. Да и по-прежнему продолжим за-
висеть от турок по части прокачки газа в ЕС. Как и от каналов того са-
мого параллельного импорта.

МАРДАН
Товарищ Гарбузов окончательно поверил в то, что стал живым во-

площением академика Сахарова и ответил всем еретикам, усомнив-
шимся в чистоте его белого пальто.

Если кратко, то в очередной статье сказано, что 
1. Исторические мифы служат исключительно для сохранения вла-

сти и история России (а так же СССР и РФ) это доказывает.  Про истори-
ческие мифы других стран (хотя бы США и Канады) бывший директор 
рассуждать не стал.

2. Западный вектор пришел в Россию через Византию (да-да. это не 
ошибка) и окончательно закрепился реформами Петра.

3. Россия и США однажды обязательно снова подружатся (как при 
Горбачёве)

4. Во время прохождения стипендии Фулбрайта не всех брали в аме-
риканские шпионы.

5. Участники «жалкой и омерзительной вакханалии» - жалкие, ни-
чтожные личности.

И главное.
Возглавлявшийся мною Институт США и Канады им. академика Г.А. 

Арбатова РАН с 1967 г. занимается не политической пропагандой, а 
серьезным и важным делом – критическим осмыслением событий и 
процессов, происходящих в окружающем мире.

https://t.me/mardanaka/16027
https://www.ng.ru/ideas/2023-09-05/100_2309051230.html
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Это выглядит как классический донос на бывшего работодателя. 
Только не в  ГУЭБиПК МВД РФ, а прямиком в Кремль.

Поскольку финансировать заведение, которое существует только 
для того, чтобы критически осмысливать события и процессы, проис-
ходящие в окружающем мире» российская власть очевидно больше 
не будет.

Так не доставайся же ты никому!

Подосокорский
Коллектив Института США и Канады РАН опубликовал 5 сентября в 

«Независимой газете» заявление, в котором осудил «клеветническую 
кампанию» против директора Валерия Гарбузова, уволенного из-за 
статьи о штампах российской пропаганды. В тексте передача Влади-
мира Соловьева сравнивается с «геббельсовской пропагандой». Днем 
во вторник заявление было удалено с сайта издания. 

Заявление было опубликовано во вторник в 12:30. Однако к 13:30 
оно уже было удалено. Копия страницы сохранилась в кэше Google. 
«Независимая газета» никак не прокомментировала удаление публи-
кации. Первым на удаление письма обратил внимание американист 
Иван Курилла.

Игорь Караулов
Опаньки. Не резали, не резали и дождались-таки перитонита. 
У нас была создана уникальная школа антиотечественной проаме-

риканистики.

Рамзай
Что касается самого Гарбузова, то из его ближайшего окружения 

пришла информация, что сей «правдоруб» готовится покинуть страну 
в ближайшее время. Ну а что? Политический стартовый капитал нара-
ботан. Время свалить! Но, хочется верить, что до окончания полной 
финансовой проверки его деятельности, никакого разрешения на вы-
езд он не получит! А для надёжности ещё и подписку о невыезде же-
лательно вручить!

Национальный Z Курс
Индийское правительство намерено вернуть Индии древнее назва-

ние Бхара.
Соответствующую резолюцию могут внести на специальной сессии 

парламента, которая пройдет с 18 по 22 сентября.
«Теперь статья 1 Конституции может гласить: Бхарат, то есть Индия, 

должен быть Союзом государств», - написал глава Индийского нацио-
нального конгресса Джайрам Рамеш.

«Британцы переименовали Бхарат в Индию. Наша страна извест-
на под именем Бхарат уже тысячи лет... Это древнее название страны, 
которое встречается в древних санскритских текстах. Название Индия 

https://t.me/podosokorsky/26530
https://webcache.googleusercontent.com/search?q=cache:mBRmIsS8A0gJ:https://www.ng.ru/ideas/2023-09-05/100_2309051335.html&cd=9&hl=en&ct=clnk&gl=il&fbclid=IwAR2qPa5YTSBzZPcxiOBRvbL68nxmKZr4o4QmB6U5kPlEzi_n0czK04BCIlw_aem_Af6lFj81vdApHD-nfa-Gpgg6j41Dp30rzY8Bti3J8AEwvW98sMVsHwaQGShEi1_CVXY
https://t.me/karaulovnews/3986
https://t.me/ramzayiegokomanda/4407
https://t.me/nationkurs/27583
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было колониальным и, таким образом, символом рабства. Название 
Индия должно быть вычеркнуто из Конституции», - заявил один из де-
путатов верхней палаты индийского парламента.

Логика Маркова
Индия поменяет название на Бхарат. Так называет страна саму себя 

много лет на языке, который является родным для большинства насе-
ления страны, на языке хинди. 

Это изменение названия произойдет уже очень скоро. Уже даже пре-
зидент Мори рассылал сейчас приглашения лидерам Большой Двад-
цатки и подписывался как президент республики Бхарат. 

Далее мир разделится. Одни будут продолжать использовать на-
звание Индия, которое стране дали колонизаторы англичане, а дру-
гие будут использовать Бхарат.

Я за Бхарат. Надо помочь великой цивилизации обрести свое имя 
в мире.

Пробковый шлем
Так, админ выползает из спячки потому как Индию тут решили пе-

реименовать в   Бхарат. Ну кто решил, российские СМИ и ряд тг-кана-
лов решили. А так-то название «Бхарат ганараджья» («Индийская ре-
спублика») существует аж с 1950 года, Индия и так вполне официаль-
но называется «Бхарат» - на хинди.

Но из-за чего шум поднялся? Дело в том, что канцелярия президен-
та Драупади Мурму разослала приглашения на торжественный обед 
по случаю саммита G20, который скоро пройдёт в Дели. И карточки 
эти подписаны не President of India, а President of Bharat. Официаль-
ное название на хинди попало в английский текст, вот и всё. Ну а сами 
пригласительные карточки попали в сеть, поднялся шум. Оппозиция 
вопит о том, что БДП покусилась на национальные символы, сторон-
ники БДП вопят, что они национальные символы так пропагандируют. 
Никто англоязычное название страны официально менять не будет, 
для этого пришлось бы менять саму конституцию.

Кстати, даже в языке хинди Индию можно называть разнообразно 
- Бхарат, Хиндустан, да и слово «Индия» тоже употребимо. Впрочем, 
часть индийских правых считает, что «Бхарат» это самое посконное 
название страны, а «Индия» - тяжёлое наследие колониализма. 

AGDchan
А вообще вся наша жизнь должна быть помещена в контекст Пра-

вославия. Это для нас Традиция, Истина и Путь. Брак, рождение, кре-
щение, воспитание, обучение, и снова брак - уже у следующего поко-
ления… А старшему поколению или героям защитникам Веры вечное 
бытие на чтимом  погосте. Лития и вечная память. И везде должна пре-
обладать православная этика, православная культура, православная 
одежда, православное пение, православный труд и православный до-
суг. Если чуть отступать в сторону - то только в народное. В хоровод, в 

https://t.me/logikamarkova/8105
https://t.me/pithhelmet/1330
https://t.me/Agdchan/11757
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погружение в русскую природу и в русские сны. В очарованное стран-
ничество. И снова к Православию. А все остальное надо понемногу за-
быть. Наш путь в рай. А он в Православии,  и в Святой Руси, и в русской 
душе. А остальное ад. Прогресс - это ад, путь в ад. Запад чистейший ад 
- ЛГБТ, ИИ, транслюди, Сорос и его молодой ублюдок. А Православие 
- рай. И вообще никаких компромиссов с современнвм миром. Ника-
ких сделок с адом.



ОГЛАВЛЕНИЕ 126ШЕСТОЕ СЕНТЯБРЯ

ШЕСТОЕ СЕНТЯБРЯ

Сегодня:
• Третья мировая гибридная война, развернутая Западом, должна  

закончиться капитуляцией Украины,
• Визит Блинкена в Киев,
• Работино сдано официально, в этом нет ничего страшного, 
• Константиновка: хохлы, как всегда, сами себя обстреляли,
• На информационных фронтах: пора актуализировать тему чер-

ных трансплантологов,
• Северная Корея спешит на помощь,
• Безобразное поведение Армении,
• Гарбузов наносит ответный удар

Тот самый Олень🇷
Как мы сообщали ранее, назначение министром обороны агента 

США Умерова - это сигнал Москве из Вашингтона, что они берут кон-
трнаступление ВСУ под прямое управление и поднимают ставки на 
Украине. Визит Блинкена – подтверждение серьезности намерений. 
Глава Госдепа США приехал в Киев, чтобы лично представить Умеро-
ва, обсудить поставки вожделенных киевским режимом F-16 и дать 
новые вводные по контрнаступлению. Поставлена амбициозная цель 
прорвать линию фронта и особая задача со «звездочкой» - развязать 
бойню в Крыму. 

Но самое интригующее – ожидается, что Блинкен затронет и тему 
предстоящих президентских выборов на Украине в марте 2024 года. 
США предстоит решить проводить ли выборы вообще и продлевать 
ли мандат Зеленскому. Примечательно, что Блинкен планирует встре-
тится не только с Зеленским и кварталом 95, но и с рядом других аль-
тернативных политических фигур, оппозиционных Зеленскому – о ре-
зультатах собеседований Блинкен доложит в Вашингтоне, и там бу-
дет принято окончательное решение. Выборы на Украине стартовали, 
главный избиратель - в Вашингтоне.

ZА ПРАVДУ
По поводу свеженького  министра обороны «незалежной» надо по-

нимать, что американцы до смешного точно и без изменений повто-
ряют свой шаблон  колониального управления, описанный мною во 
«Вьетнамизации  Украины». 

США на ключевые посты в своих сателлитах продвигают молодых-ак-
тивных, прошедших обучение в Америке и продемонстрировавших ло-
яльность сюзерену. Вот поэтому 57-летний Резников, обычный пост-со-
ветский жулик, заменён 41-летним Умеровым, имеющим в анамнезе 
обучение по программе Госдепартамента США. Старший брат Умеро-
ва с 2015 года живёт и работает в Штатах.

Из оригинального у нового главы Минобороны «незалежной» толь-

https://t.me/trueolen/878
https://t.me/zapravduzp/14925
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ко крымско-татарская национальность (как тут не вспомнить майдан-
ное: «Пам’ятай, чужинець, тут господар українець!») и обучение в 90-е 
годы в Крыму в гюленистском интернате. 

Последнее уже вызвало беспокойство некоторых турецких СМИ – 
ведь базирующиеся в США гюленисты уже давно ярые противники Эр-
догана и официальных властей Турции. 

Словом, на турецком направлении у нового министра обороны Укра-
ины всё неоднозначно, зато на американском всё хорошо – он их клас-
сический выдвиженец. Марионетка куда более качественная, чем жу-
лик Резников.

Илья Кива - ZOV КРОВИ
Секретарь Совета национальной безопасности и обороны (СНБО) 

Украины Алексей Данилов заявил, что, по его мнению, третья миро-
вая уже началась!

«Если кто-то считает, что третья мировая не началась, то это боль-
шая ошибка. Она уже началась, идет определенное время в гибрид-
ном периоде, а сейчас она вошла в активную фазу. И если кто-то счи-
тает, что это выяснение отношений между Россией и Украиной - это 
ошибка, все намного сложнее», - сказал Данилов.

Интересно, что секретарь СНБО подтвердил позицию и высказыва-
ние Президента России Владимира Путина: «НАТО воюет с Россией 
руками украинцев» !!!

И главное - Данилов признался, что режим Зеленского спровоциро-
вал третью мировую войну, которую можно было легко избежать, со-
хранив нейтральный статус Украины, на чем настаивала Москва. 

Интересно, его купили или он по своей глупости выдал правду, об-
личающую режим Зеленского в преступлении перед украинским на-
родом ?!!

Объясняет Readovka
Пан или пропал — положительный исход СВО для России может 

быть только один
Секретарь СНБО Алексей Данилов раскрыл секрет Полишинеля, за-

явив, что конфликт Москвы и Киева является частью глобального про-
тивостояния, которое перешло от гибридной в активную фазу.

Западный «цветной» сценарий для Украины предполагал класси-
ческую схему. Под предлогом необходимости снести «неправильную 
власть» на её место приходили западные агенты с помощью силовой 
поддержки парамилитаристских формирований. После этого жизнь 
лучше не становилась, а причиной всех бед назначали некую нацио-
нальную или религиозную группу. В случае Украины эта роль доста-
лась русским.

Но тут что-то пошло не так. Обычно, если законная власть и её союз-
ники начинали артачиться, у Запада всегда имелась функция прямо-
го военного вмешательства. Неугодные объявлялись «недемократич-
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ными», после чего следовала военная интервенция, которая быстро 
указывала, «чьи в доме тапки». Россия в ситуации с Украиной эту воз-
можность свела на нет. Поставки вооружения не помогли ВСУ нанести 
поражение ни ополчению Донбасса, ни ВС РФ.

Мир отреагировал ожидаемо. Бывший мировой гегемон США по-
терял монополию на насилие, а вместе с ней — и безграничную воз-
можность обогащения за счёт «отсталых» стран. Новый виток деколо-
низации Африки, стремление к самостоятельной политике стран Азии, 
бурление в Латинской Америке — все, имеющие силы сопротивлять-
ся, активизировались на борьбу с эксплуататорами.

Речь идёт о глобальном мировом противостоянии, в котором ни за-
падные «хозяева мира», ни их поражённые в международных правах 
южные оппоненты — не будут врубать заднюю. Да даже физической 
возможности сделать это у них не осталось — как и в Первую и Вторую 
мировые войны, никто не будет вести с проигравшими переговоры, а 
если и будет, то лишь для того, чтобы затянуть время и впоследствии 
обмануть вновь.

В таких условиях задача у России в рамках СВО может быть лишь 
одна — нанесение военного поражения Украине и безоговорочная ка-
питуляция Киева. Мировые войны «заморозкой» не заканчиваются.

Политджойстик/Politjoystic
Сергей Нарышкин сказал это? Да, он сказал именно так: России по-

сле успешного завершения СВО предстоит внести весомый вклад в 
выработку новых норм взаимодействия в многополярном мире. 

...
Во-первых, связал СВО и создание многополярного мира. Во-вто-

рых, он считает, что СВО завершится успешно. Критерии успешности 
не названы, но уверенность столь высокопоставленного мужа дорого 
стоит.

Сладков +
РОССИЯ - АТОМНЫЙ КРЕЙСЕР, ЗАВОДЯЩИЙСЯ «ВТОЛКОЧА». 
Как авто с севшим аккумом. Мы заводим Россию. Запускаем ее, как 

боевой агрегат. 
Ну зачем это было надо Западу? Он сам поднимает махину, которая 

его раздавит.

Глазьев для думающих людей
Как видим, развернутая США мировая гибридная война пока идет 

по их плану. На данном этапе Вашингтон достиг своих целей: евро-
пейские  страны и ЕС в целом  оторваны от России и стали донором 
США, как и в двух мировых войнах прошлого века, в центре Европе 
им удалось организовать войну против России, превратить Украину в 
плацдарм для вооруженной агрессии всех стран НАТО против России, 
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арестовать ее активы в этих странах. На следующем этапе они плани-
руют нанести нашей стране неприемлемый для населения ущерб, в 
том числе путем максимизации числа жертв военных действий с обе-
их сторон, организовать народный бунт, на волне которого разорвать 
Россию и привести своих марионеток к власти. Затем уничтожить Иран 
и изолировать от мирового рынка Китай, устроив там массовый голод.   
Хотя этот план не может быть реализован и США в развязанной ими 
мировой войне проиграют в силу обьективных закономерностей сме-
ны мирохозяйственных укладов, ущерб они нам наносят значитель-
ный. Пора перехватывать стратегическую иницииативу: вводить но-
вую мировую расчетную валюту, выстраивать собственную евразий-
скую систему ценообразования на биржевые товары и инфраструк-
туру платежно-расчетных операций, прекращать отток капитала в не-
дружественные страны, создавать свои реестры, рейтинги, цифровые 
инструменты. Как бы не кудахтали американские агенты влияния в 
наших денежных властях о невозмоности это сделать, все это реально 
сделать в течение года российского председательства в БРИКС.

AGDchan
Формулировка о том, что Запад является «сатанинской цивилизаци-

ей», прозвучала из уст президента, причем в его программной речи во 
время приема новых субъектов в РФ. К этому надо отнестись серьезно, 
постараться понять, что за подобной формулировкой стоит, тем более 
что ее позже повторили многие наши высокопоставленные политиче-
ские и общественные деятели. Мне представляется, что это очень се-
рьезное и глубокое утверждение.

Политджойстик/Politjoystic
Госсекретарь США Энтони Блинкен приехал в Киев. Будет объяснять 

Зеленскому будущее, вернее то, как его видят американцы. А оно со-
всем не радужное. Сначала ему скажут: вот если ты одолеешь русских, 
то вопросов нет. А если нет, то вот тебе перспективы с учетом наших 
интересов. А какие они? Разнонаправленные. У демократов совсем 
не так хороши дела в Штатах. Аудит средств, выделенных из бюдже-
та США Украине, показывает сплошную коррупцию и воровство, а это 
козырь в руки республиканцев. Отставкой Резникова с поста министра 
обороны (читай закупок - он же не руководит войсками) и сменой его 
на Умерова проблему не решить. На страже схем стоят сотни чело-
век от судей и до военных начальников. Всех не пересажаешь. А если 
не зачистить коррупционеров, то выделение средств дальше связа-
но с большим внутренним риском для Байдена перед выборами. Да, 
Зеленский арестовал своего патрона Коломойского и возможно вы-
даст его американской фемиде, но в глазах штатовских избирателей - 
это еще один мафиози, каких они видели десятками из Южной и Цен-
тральной Америки. Основная проблема всё же в том, что денег выде-
лено много, они разворовываются и дела на фронте так себе.

...
А есть еще пухнущая тема с милитаризацией Тайваня, туда тоже тре-
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буются деньги. Французы вопят из-за Африки и требуют совместных 
действий. В Сирии опять движуха. А еще начинаются вопросы из-за 
военно - морских баз и флотов США. Зачем они, если стоят без смыс-
ла десятками лет, тратят деньги. От кого они защищают США и их со-
юзников? Военная мысль уже ушла в космос, к использованию БПЛА 
и к кибератаками. 

...
В общем, украинский кейс сейчас, как заноза и Блинкен не приехал 

бы сразу после отставки Резникова, если бы на сковородке в Вашинг-
тоне не было так горячо.

Сладков +
ТОЛКОВАНИЕ МАРШРУТА БЛИНКЕНА… 
Опять прилетел? Интэрэсссно… Уговоры к переговорам? Или еще 

точнее: корректировка планов заморозки конфликта и проведения 
выборов Владимира Зеленского на второй срок? 

На Украине началась информационно-психологическая подкормка 
электората:  

- воров-военкомов прогнали,
- Коломойского арестовали,
- детишек богатеев из ЕС в армию депортируют. 
Что еще? Переговоры с Россией? А тут закавыка. Эрдогана обласка-

ли и проводили, как он сам говорит «все супер-продуктивно». Но в ре-
алии нам, России, вся Украина нужна - нейтральная, без фашистов и с 
нашими военными базами вдоль границ с НАТО. 

Короче говоря, на плане Киева (энд Блинкен), должна стоять, как 
минимум,  печать ГШ ВС РФ.

Это ещё не конец
В Киеве Э. Блинкен. Украинская элита выстроилась в строй. 
Госсекретарь тет-а-тет проведет встречи с новым министром обо-

роны Р. Умеровым, К. Будановым, В. Залужным и Р. Ахметовым. 
Беню Коломойского специально закрыли ради показухи перед при-

ездом Блинкена. Скоро Коломойский выйдет под домашний арест, а 
позже сменит все это театральное говнище на обязательство явки и 
улетит по своим делам в Женеву.

Образ будущего
Визит Блинкена в Киев может показать, кого Вашингтон видит смен-

щиком Зеленского на посту президента. 
Судя по перечню, США видят на месте будущего президента Кирил-

ла Буданова. Говорят про него, а не Залужного, который не справился 
с контрнаступлением. А Буданов в из глазах раскрученный как соав-
тор диверсий на территории России.

Перезагрузка может случиться, если Зеленский отменит выборы в 
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2024 году.
Кроме того, надо учесть, что Вашингтон сейчас ищет подконтроль-

ную площадку для прямых переговоров между Москвой и Киевом на 
2024 год. Ввиду тупика контрнаступления. Надо смотреть перемеще-
ния Блинкена сразу после Киева.

Это будет конкурентная площадка двум уже заявленным, но непод-
контрольным Вашингтону - Саудовской Аравии и Катару.

Объясняет Readovka
Госсекретарь Блинкен прилетел на Украину посмотреть на итоги про-

деланной работы
Тем для обсуждения с киевским режимом накопилось много: от 

провального «контрнаступа» до коррупционных скандалов. В Штатах 
— президентские выборы на носу, а результаты на Украине, мягко го-
воря, не впечатляют. Заход ВСУ в Крым отменяется, а новостные заго-
ловки западных СМИ пестрят обвинениями руководства незалежной 
в воровстве.

Оппоненты американских демократов ожидаемо пользуются каж-
дым провалом Белого дома во внешней политике. Киев всеми сила-
ми пытается оправдать ожидания западных хозяев, пуская в «мясные 
штурмы» тысячи солдат, но темпы продвижения на фоне заявленных 
ранее планов выглядят откровенно жалко.

На Банковой, очевидно, проходит показательная взбучка, в которой 
украинским чиновникам напоминают, кто их «любит и кормит». А за-
одно — о последствиях, которые ждут неудачливых русофобов в слу-
чае провала. На карту поставлен американский международный ав-
торитет, и это — на фоне грядущего противостояния с Китаем за Тай-
вань.

По итогам встречи можно ожидать типичный спич представителя 
США об абсолютной поддержке Киева, демократии и важности сохра-
нения камбоджийских девственных лесов, однако незапланирован-
ный визит Блинкена в первую очередь говорит о крайней степени раз-
дражения в Вашингтоне. Это сулит новыми горами трупов, которыми 
ВСУ продолжат заваливать российские минные поля в попытках про-
демонстрировать миру хоть какой-то результат своего наступления.

Скурлатов live
Блинкен в Киеве. Ну вот что мешает засадить по центру логова вра-

га Кинжал? А так приехал, прогкливанется по главной достопримеча-
тельности Зеленского - кладбищу упырей, погибших в борьбе за Сата-
ну. Кощунство какое-то. Таких раньше на съеденье собакам выкиды-
вали, предателей.

Пул N3
Блинкен - рассказал в Киеве, что видит «хороший прогресс» контр-

наступа: Я нахожусь здесь прежде всего, для того, чтобы продемон-
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стрировать нашу постоянную и решительную поддержку Украины в 
ее борьбе с этой агрессией. Мы видим хороший прогресс в контрна-
ступлении. Это очень воодушевляет. Мы хотим убедиться в том, что 
Украина имеет все необходимое не только для успеха контрнаступле-
ния, но и для того, чтобы обеспечить оборонный потенциал на долго-
срочную перспективу, чтобы в будущем подобные акты агрессии не 
повторялись. И мы также намерены продолжать работать с нашими 
партнерами, пока они строят и восстанавливают сильную экономику, 
сильную демократию. Все это необходимо для того, чтобы Украина не 
только выжила, но и процветала в будущем, и чтобы у Украины был 
сильный партнер в лице США.

Логика Маркова
Визит Блинкена в Киев двухдневный, а значит, многоаспектный и 

важный. Его темы совершенно секретные. Но, видимо, главное- Ва-
шингтон вынужден сменить стратегию на Украине. Год стратегия США 
была в подготовке наступления ВСУ. Сейчас оно явно провалилось. И 
что дальше?  Есть несколько вариантов.

1. Продолжать наступление ВСУ как можно дольше и давать ВСУ 
сильно больше оружия?

2. Перейти к обороне?
3. Попытаться перейти к перемирию? За это время вооружить ВСУ 

для нового наступления.
4. Потребовать от Киева резко усилить рывок в наступлении?
Судя по всему, Вашингтон пока не принял решение, какая будет но-

вая стратегия Украины. И хочет обсудить его с командой в Киеве, так 
сказать, с работниками на местах. И после этого принять решение о 
новой стратегии.

Скабеева
Блинкен и Кулеба во ‘вкусно и точка’. Умора

Культурная война | Kulturkampf
Какой же это испанский стыд, ребята. Хохлы всё-таки колхозные у*-

баны, остановившиеся в развитии в 1991 г., о границах которого они 
так мечтают.

К ним приезжает белый господин, а они ему в Макдаке картоху бе-
рут. Зачем?! Почему бы не пойти сразу в переход и там шавы с мази-
ком не бахнуть?

Анатолий Шарий
Кулеба с Блинкеным пришли в Макдональдс. Какой-то очень сим-

волический жест, наверное. 
Кулеба рассказал, что в молодости ПОСЛЕ ПОХМЕЛЬЯ приходил в 

Макдональдс. 
Блинкен сказал, что с ним такого не было. 
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Ожидаю, когда Кулеба уже пукнет в присутствии кого-то типа Блин-
кена и скажет «сегодня пахнет жожоба, понюхайте».

Alex Parker Returns
Министр иностранных дел Украины и Блинкен решили поужинать 

в Макдональдсе, чтобы Блинкен чувствовал себя, как дома. Попуасы? 
Ни в коем случае. Смотрю Блинкен в восторге.

Скабеева
Пирожок и картошка. Даже без соуса(

Alex Parker Returns
Только не смейтесь. Блинкен, как настоящий еврей забрал с собой 

картошку из Мака, которую не успел доесть.

Политджойстик/Politjoystic
Блинкен взял на себя персональную ответственность за результа-

ты контрнаступления. И это не от хорошей жизни. Фактически он по-
ставил Зеленскому ультиматум: или вы дойдите до Крыма или мы все 
полетим в урну истории. Республиканцы проводят аудит ранее выде-
ленных Украине средств и результаты будут очень скандальными, ког-
да их опубликуют. Начинают даже всплывать истории аналогичные 
скандалу «Иран - контрас». Кто не знает - найдите в инете. Повторе-
ние этого кейса подкосит Байдена окончательно.

ZERGULIO🇷🇷
😉😉😉😉 Мы наблюдаем хороший прогресс в контрнаступлении Укра-

ины и это очень обнадеживает (с) госсекретарь США Тони Блинкен по 
из Киева

Не скрою, Тони, нас такой прогресс тоже обнадеживает 😉
ДБ (с)

Скурлатов live
Предательство или непрофессионализм?
Власти теперь уже официально признали наше отступление за За-

порожском направлении. Работино оставлено. Враг вклинился в нашу 
оборону.   

Но вопрос стоит более серьёзно. Сидя в обороне, Победы не ви-
дать? Так? Значит у нас цель - «отсидеться». Ок. Но у хохлов идет мо-
билизация. Их и сейчас в несколько раз больше, чем наших ребят. По-
чему? Ведь при запрете «по-настоящему» воевать, применяя имею-
щиеся мощные неядерные средства, уничтожив главарей укро-хунты 
и прочее, Кремль сам себя ограничил в возможностях. 

Надо чётко понимать, что при существующей военной доктрине СВО 
(глухая оборона без намека на цели вроде взятия Киева, Одессы и пр.)  

https://t.me/apwagner/12372
https://t.me/skabeeva/21708
https://t.me/apwagner/12374
https://t.me/politjoystic/33989
https://t.me/SergeyKolyasnikov/51836
https://t.me/skurlatovlive/11304
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плюс запрет на мобилизацию дает все козыри НАТО. 
Отсюда размышления - а может это делается специально, чтобы 

изобразить общественности - ну вот, видите, ожесточенно боролись 
но «не шмогла я, не шмогла», типа «враг оказался сильнее» и поэто-
му, дескать, надо вымаливать мир на условиях хохлов, платить и ка-
ятьтся... 

Другого объяснения не нахожу. Либерально-силовой блок Кремля 
уверенно ведет страну к поражению, а Путина стремится после капи-
туляции отправить в Гаагу. Неужели непонятно? Не пора ли ВВП осоз-
нать угрозы и зачистить окружение, сменить кадры и объявить пра-
вильные цели . И не только в СВО, но и в тылу.

AGDchan
Отход от Работино. Сейчас официально. Любой успех окрыляет и 

дает силы. Любое отступление огорчает и доставляет боль. Пока мы 
держались героически. Но ведь цель-то не просто отразить наступле-
ние, не пустив врага дальше. Цель была его унитожить и двинуть вой-
ска на Запад. И цель не изменилась и не изменится. Отсутствие огол-
телой критики нашего военного коммандования пошло на пользу во-
йне в целом и состоянию общества. Но понимают ли военные власти 
насколько волатильной является такая ситуация? Серия побед, успе-
хов, а лучше наступательных действий России, народу, армии, обще-
ству сейчас просто необходимы. Ярких и убедительных. Это sine qua 
non не только в войне, но и в политике. Срыв «Вагнера» отчасти моти-
вировался именно тем, что в огненной буре и океане смертей многие 
вещи выглядят так остро, что вынести их невозможно. И в этом смыс-
ле ничего не изменилось: народ/фронт пока никаких основательных 
посланий о том, что работа над ошибками сделана, от военного руко-
водства не получил. 

И с мобилизацией мы колеблемся (во время войны колебания смер-
ти подобны, они обескровливают, подрывают веру и решимость). Цен-
тры тяжести (по Клаузевицу) мы не поражаем -- либо не можем (и за 
это надо с кого-то спросить), либо не хотим (это еще хуже), либо вооб-
ще Клаузевица не читали (а это уже преступно -- ведь идиот -- закон-
ченнй предатель Родины). 

Все надежды на то, что Работино станет котлом. Ну так и надо сде-
лать его котлом, а это требует не просто укрепления обороны, а рез-
кого усиления флангов и много чего еще. Военачальник -- это не поло-
жение и не должность, это призвание, талант и особый склад лично-
сти. Он должен быть человеком войны. Если он не человек войны, то 
должен иметь мужество уйти и уступить место настоящему человеку 
войны.

Холмогоров
Про Работино. 
Не могу понять - если населенный пункт фактически не существует, 

то зачем официально заявлять об его оставлении и дарить хохлам пе-

https://t.me/Agdchan/11770
https://t.me/holmogortalks/30676
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ремогу?
Если поселка нет, то какая разница кто и где стоит?
Почему мы даже на словесном уровне никак не можем побороть 

отступательный инстинкт?

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Вчера мои источники сообщили, что силами 76 бригады ВДВ Рабо-

тино отбили. Также вчера другой источник, находящийся в непосред-
ственной близости у деревни заявил, что наши силы оттуда оттянули 
на ближайшую высоту. Само Работино в серой зоне.

Сегодня Владимир Рогов написал об оставлении Работино. Мои 
источники продолжают стоять на своем. Фланговым ударом туда за-
шла 76 бригада ВДВ и закрепились в центре села. Сегодня Борис Ро-
жин сообщил, что после успешной контратаки 76 бригада зацепилась 
за несколько домов на юге разрушенного села.

Где правда?
Везде. 76 бригада под жестким огнём противника с фланга зашла в 

Работино. Состоялся бой с наступающими силами противника. Затем 
десант отошел на окраину. Остальные подразделения заняли позиции 
на доминирующей высоте перед поселком. 

Иными словами, там идет ожесточенное сражение. Ситуация дина-
мично меняется. Закрепиться в самом селе мешает полностью разру-
шенная линия обороны, и вал ударов кассетными боеприпасами. Кар-
динально изменить ситуация поможет только мощный удар свежими 
силами в ближайший тыл врага. Вернуть полный контроль над Рабо-
тино сейчас невозможно. 

У противника там по-прежнему большие силы, которые он методич-
но пускает в бой в расчете на прорыв к асфальтовым дорогам. Сейчас 
самое главное, не допустить обрушения флангов вокруг Работино.

Рыбарь
Юг и центр села по-прежнему находятся в серой зоне, а глобально 

Работино остаётся спорной территорией.
Российские десантники продолжают наносить удары во фланги, но 

в виду невозможности закрепиться в селе лучшая тактика на данный 
момент — это превратить Работино в сплошной конвейер смерти для 
украинских подразделений.

Роман Сапоньков
По Работино. Вчера прошла информация, что его отбили. Что само 

по себе стало новостью для определённого сегмента Телеграмма, ко-
торый находился в счастливом неведении, что Работино сдали.

По факту была контратака с нашей стороны с заходом в село, после 
чего войска отошли. 

Что это значит? Как минимум, что есть силы и возможности для кон-
тратак. Что фронт у хохла тоже не в идеале. Вообще, постоянные кон-

https://t.me/zhivoff/10786
https://t.me/rybar/51572
https://t.me/RSaponkov/5904
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тратаки это хорошо. Как минимум заставляет нервничать и ослабляет 
давление на другие участки. О каком-либо нашем крупном наступле-
нии здесь не может быть речи. Но давление на Запорожском направ-
лении помогает в теоретически возможном наступлении на Купянск и 
как минимум не даёт перебросить туда подразделения с Запорожья. 
Особенно это важно, учитывая измотанность всех бригад ВСУ. 

О каких-либо подробностях и далеко идущих  выводах говорить пока 
рано.

Образ будущего
Последние сутки плохо в окрестностях Токмака и на направлении 

Мелитополя, остальные участки фронта взяты под контроль. 
Помним, что любое углубление противника на одном участке фрон-

та это потенциальный котел, так что выводы делать рано.

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Происходящее под Работино от участника событий.
Смогут ли ВСУ прорваться к Токмаку?
В этом году 100% нет
Они Работино ещё не контролят полностью.
Вообще сейчас они двигаются активно между работино и вербо-

вым, пытаются пробиться к новопокроповке, это южнее работино по-
лучается. 

Сейчас интенсивно обрабатывают новопокроповку. 
Думаю в планах скоро взять работино, новопокроповку и вербовое.  
Всё это наступление сейчас происходит между этими посёлками. До 

Токмака им как до Китая раком, уж тяжко им даётся взять эти посёлки.

Герман Садулаев
Календарное лето прошло и заканчивается летняя военная кампа-

ния. Украинское наступление, как все говорят, «забуксовало», «про-
валилось» и т.д., враг понёс тяжёлые потери, а приобрёл несопоста-
вимо мало, так и не дошёл (или только кое-где дошёл) до первой ли-
нии «Суровикина» и т.п.

Это хорошо и наши военные, без сомнения, герои, и наступ врага в 
общем и целом большей частью остановлен, героической обороной 
наших войск, минными полями, контратаками, возросшим умением и 
улучшенным управлением.

Но чтобы не самоуспокаиваться, давайте взглянем на ситуацию с 
негативной, пессемистической стороны.

Итак, прежде всего, надо признать, что наступление врага продол-
жается. Натиск не ослабевает уже третий месяц, а где-то ещё и усили-
вается. Да, враг не жалеет ни людей, ни техники.

А зачем ему что-то или кого-то жалеть? 
По поводу техники: у хохла безлимитный тариф на поставку танков, 

https://t.me/obrazbuduschego2/15294
https://t.me/zhivoff/10796
https://t.me/germansadulaev/1779
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САУ, арты, броневиков, РСЗО и всего прочего а также БК и запчастей 
от стран НАТО. Да, поставки идут мелкими порциями, дозировано, но 
они никогда не прекратятся. Безлимит. На данный момент мы уничто-
жили, кто-то посчитал, всего около 2% техники НАТО. Пока мы уничто-
жим ещё 2%, ВПК стран НАТО произведёт два раза по столько же. Эта 
музыка будет вечной. «Перемалывать» технику НАТО - всё равно что 
вычерпывать реку.

Быстрее закончатся украинцы.
Это да. Но украинцы тоже закончатся ещё очень и очень нескоро. У 

Киева есть резерв в виде нескольких миллионов эмигрантов, которых 
будут возвращать на Украину, сразу ставить под ружьё и отправлять 
на фронт. Расширя

ется возраст мобилизации. И каждый год сотня-другая тысяч моло-
дого хохла подрастает до возраста годности.

К тому же вся эта истерика про военкоматы на Украине, про гребут 
всех - слепых, дурных и безногих, про скандалы с мобилизацией, про 
огромные потери которые некем восполнять - вся эта успокоительная 
для ума россиян деза есть туман войны, пропаганда, ложная инфа, на-
меренно выпускаемая Киевом наружу, чтобы расслабить Россию, что-
бы мы не делали свою мобилизацию - и так сойдёт, украинцы скоро 
кончатся и мы победим.

А правда в том, что Киев уже не очень зависит от собственного моби-
лизационного ресурса. Уже практически подключен к войне людской 
ресурс Польши. Поляки заходят целыми готовыми полками. На неко-
торых участках фронта в радиоэфире вообще нет украинской речи - 
только польская. Сколько поляков воюет на стороне ВФУ? Этого никто 
не знает. Но говорят, что время, когда их было 20 тысяч, давно в про-
шлом. Теперь их в разы больше. Или на порядок.

Фактически целая вторая (или первая) резервная армия Польши уже 
развёрнута на Украине. 

Так что «перемалывать» украинцев можно долго. А потом поляков. 
А ещё есть чехи и финны, их пока на фронте не так много, но и они 
ощутимы. 

А самое плохое и злое, то что при этом «перемалывании» мы сами 
тоже несём потери. И в людях, и в технике. Какие потери? Мы не зна-
ем. А если и знаем, говорить нельзя. Но. Нужно понимать. Что. Чудес 
не бывает. Наши потери сопоставимы с потерями противника. Чудес 
не бывает.

Дальше. В общем и целом враг продолжает наступать, а мы кое-где 
всё таки отступаем. Мы уже сдали несколько населенных пунктов. Дви-
жение очень медленно, но идёт, и за год, например, немец может та-
кими темпами дойти до Мелитополя. Этого конечно не будет, но вот 
просто если по линеечке посчитать, экстраполируя скорость продви-
жения.

И главное. Немец всё же наступает. Не мы. Увы, Киев прочно удер-
живает стратегическую инициативу. На это он разменивает солдат и 
технику - не на клочки территории, а на удержание в своих руках стра-
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тегической инициативы. 
Войны не выигрываются в обороне. Тот, кто наступает, у кого ини-

циатива, тот и выигрывает в конечном итоге, несмотря ни на какие по-
тери. 

Какой же вывод?
А вывод такой, что рано нам самоуспокаиваться. Впереди тяжёлая 

кровавая битва. Война будет тяжёлой и долгой. Нам надо готовиться 
к схватке за обладание инициативой. Нам надо готовить большие ре-
зервы - нужна мобилизация не только людей в армию, но и промыш-
ленности, экономики, культуры, всего общества. Легко не будет. Но 
мы победим.

Сладков +
ФРАЗА ДНЯ ОБ УКРАИНЦАХ, О СУТИ ИХ ПОЛОЖЕНИЯ
Апти Алаудинов уколол точно: 
«Вы думали вы боги? В этом лесу вы не охотники, а дичь». 
Суть в оценке украинского человека с позиции Запада. Первый этап: 

приём украинских беженцев (так, внимание, мы дарим им жизнь, де-
монстрируем соучастие). 

Второй этап: теперь нам нужны солдаты на войне с Россией, ловим 
беженцев, отправляем на фронт! 

Как в домашнем хозяйстве: свинку любят, чешут за ушком, потом 
зарежут и съедят. 

Правильно Апти пишет: к украинцам только Россия по-братски от-
носилась, пока те не обгадились. Теперь тема одна: руки в гору, тогда 
будешь живой.

Mash Room
Российская армия оставила село Работино в Запорожской области. 

Об этом сообщил врио губернатора Евгений Балицкий. В Миноборо-
ны говорят, что подразделения российской группировки войск отраз-
или четыре атаки противника, и никакого «изменения в тактическом 
положении нет». Что происходит — разбираемся с военным обозре-
вателем Владиславом Угольным.

Контекст
Работино — крошечное село на пять улиц в Запорожской области 

по дороге из контролируемого ВСУ Орехова до Токмака, служащего 
для ВС РФ основным опорным пунктом на мелитопольском направле-
нии. Бои за него продолжаются с середины августа, когда ВСУ ввели в 
этот район один из своих последних резервов — 82-ю десантно-штур-
мовую бригаду и 117-ю механизированную бригаду. С нашей сторо-
ны село и высоты вокруг него обороняют несколько подразделений, 
включая 7-ю и 76-ю дивизии ВДВ.

Означает ли сдача Работино прорыв обороны?
Нет. Работино располагается перед нашей первой линией обороны, 

в зоне её обеспечения. За селом находятся высоты, контролируемые 

https://t.me/Sladkov_plus/8487
https://t.me/mashkomnata/2649
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русскими воинами. Работино и окрестности, в которых ВСУ продвину-
лись, напротив, находятся в низинах, то есть в уязвимой позиции.

Что там происходит сейчас?
Сейчас там идут встречные бои, 76-я дивизия вернула контроль над 

частью села с целью занятия в нём обороны. А заодно провокации 
ВСУ: сконцентрировать свои ударные силы и бросить их на финаль-
ный штурм.

Почему тогда вокруг так много шума?
Ситуация вокруг маленького населённого пункта на карте СВО пре-

вратилось в главную новость недели. Украинское правительство, на 
которое жмут его западные партнёры, преувеличивает значение Ра-
ботино — маленькой цели, которую украинцам по силам взять име-
ющимися у них в расположении силами. В результате этого Работи-
но стало местом тяжелейших для обеих сторон боёв, в которых важен 
уже не сам контроль над этим крошечным селом, а баланс между по-
терями сторон, вопрос ввода и переброски резервов, сохранения у 
украинской группировки наступательного потенциала.

Рамзай
После возвращения к общему руководству «наступом» Залужного   

и перехода две недели к ведению боевых действий по советским бо-
евым уставам, «Бахмутский мясник» приступил к своему привычному 
делу - «мясным штурмам», атакам, сменяющих друг друга, групп пе-
хоты до полного «стачивания», брошенной в «наступ», бригады и за-
мены её следующей. Нового тут только то, что теперь ВСУ пытаются 
максимально концентрировать на участках прорыва артиллерию и не 
жалеют снарядов. Кроме того, теперь обескровленные бригады боль-
ше  не отводятся в тыл для полноценного отдыха и пополнения, а вы-
водятся на вторую линию и ускоренно «досыпаются» пополнениями, 
большинство которых просто выгребаются из тыловых частей, ТРО и 
военкоматов и никакой подготовки не имеют вообще, но сохраняют 
тяжелую технику и, соответственно, могут быть брошенными в про-
рыв в случае успеха. Расчёт Залужного примитивен  и очевиден - из-
мотать, обороняющиеся здесь, русские части, любой ценой «прода-
вить» русский фронт на токмакском направлении и изобразить хоть 
какой-то успех. Почти три недели таких атак привели к тому, что ВСУ 
смогли продвинуться на 1500 - 2500 метров и войти в Работино, кото-
рое, по сути, перестало существовать. Никаких полноценных защит-
ных сооружений здесь не осталось, и нахождение тут ВСУ- это просто 
стояние под огнём. При этом, стало известно, что вчера госсекретарь 
Блинкен потребовал от Зеленского усилить атаки, чтобы дискредити-
ровать слова Путина о провале украинского наступления. И с сегод-
няшнего утра Залужный бросил все, имеющиеся резервы, на выпол-
нение этого приказа. Даже американские советники, находящиеся в 
его штабе, в телефонных разговорах с сослуживцами, отмечают край-
не мрачное и напряженное состояние Залужного, его эмоциональные 
срывы, чего раньше за ним не отмечалось. Правда, утверждают, что 
это следствие того, что генерал ещё не восстановился после тяжелого 
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ранения и испытывает сильные боли...

Кирилл Качур
Как-то даже совсем не странно сходятся полностью даты (день и ме-

сяц) первых успехов ВСУ на Запорожском направлении сейчас и Харь-
ковском направлении в 2022 году. Сейчас 06 сентября 2023 года - все 
написали о полном контроле Работино со стороны ВСУ и ровно год 
назад началось активное (и с соответствующими результатами) кон-
трнаступление Украины в Харьковской области.

P.S. Наши же официальные лица (предатели Родины) в очередной 
раз говорят о «тактической необходимости». Весной 2022 год отсту-
пление из-под Киева было тактической необходимостью (поверили 
Эрдогану, Абрамовичу и Мединскому), осенью 2022 года тактической 
необходимостью было отступить из-под Харьковской области и Херсо-
на. И вот сейчас осень 2023 года и опять тактическая необходимость. 
Как говорится, приёмы зомбирования масс не меняются.

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Когда начались проблемы на Запорожском направлении… дайте 

угадаю, когда противник начал использовать кассетные боеприпасы.
До момента поставки кассет, у хохла вообще никаких результатов 

не было. После стали появляться небольшие тактические успехи. 
Ой, а как же так вышло? Может быть дело в том, что наши солдаты 

сделаны не из титана, и во временных окопах на передке, и в момен-
ты ротации из-за ударов кассетами мы теряем 300-ми заметное коли-
чество бойцов?!

А что там сановная персона об этом говорила? Сановная персона 
утверждала, что никаких проблем у нас нет, и мы сами располагаем 
огромным ассортиментом кассетных снарядов.

Я с тех пор много раз спрашивал: начали ли бить в ответ кассета-
ми? И ответ один: нет. Хохляцкая арта имеет большую дальность зал-
па. Может себе позволить безнаказанно лупить кассетами с дистан-
ции 25-30 км.

А наши парни вынуждены с утра до вечера сидеть под этим желез-
ным дождем, дожидаясь, пока сановная персона изволит передать в 
войска «наш ассортимент кассетных боеприпасов», или другие сред-
ства поражения.

Когда американцы только заявили о готовности поставить кассет-
ные боеприпасы для артиллерии и РСЗО, стало понятно, что именно 
так они будут проламывать наши передовые порядки. Они проламы-
вают. Тактика медленно, плохо, но работает.

А что делаем мы?

Alex Parker Returns
В Константиновке удачный прилет по хохлу. Мелочь, а приятно.
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Alex Parker Returns
Еще Константиновка. Как обычно пытаясь показать истерику оче-

редной Софийки оператор случайно поворачивает камеру не туда куда 
надо и демонстрирует огромное количество всушников. Говорят при-
летело очень хорошо и туда куда надо. Быть добру!

Alex Parker Returns
Предварительно, 16 убитых Софиек. Ожидаем истерику хохлов в 

духе ракетного удара по Краматорску. Погибли дети и вот это вот все. 
Ну а потом уже и некрологи всушников как обычно пойдут.

Alex Parker Returns
Момент прилета по Константиновке. Для тех у кого плохо с геогра-

фией напомню, что Константиновка находится в 27 километрах от пол-
ностью уничтоженного в ходе боев Артемовска. Наивно полагать, что 
тебя или твоих близких не заденет война, если ты проживаешь фак-
тически на линии фронта. Так что этих приспособленцев жалеть точ-
но никакого смысла нет. Связался с хохлами? Будь готов принять свою 
смерть смиренно. Ты свой выбор сделал. И жалеть тебя никто не бу-
дет.

Kotsnews
По Константиновке, судя по видео Зеленского, ударила Украина
Чуть вытянул звук на ролике, который опубликовал украинский пре-

зидент. Отчетливо слышен выход и спустя несколько секунд - взрыв. 
Можно предположить, что работала ПВО, но ракета, по какой-то при-
чине, полетела по непредсказуемой траектории. Либо сбила что-то в 
небе прямо на рынок.

Видео такой работы ПВО ВСУ в Сети полно.

Alex Parker Returns
Заготовка специально под Блинкена. Как всегда выстрелили по тем 

кого не жалко самим хохлам и кого они не считают своими. Тем кто 
проживает на оккупированных хохлами территориях ДНР посоветую 
уезжать. Вы для них просто расходник и своими вас никто там не счи-
тает.

Военкор Котенок
Банковая разгоняет удар по рынку в Константиновке, нанесенный 

прямо под визит Блинкена в Киев. Известно уже о 16 погибших и бо-
лее чем 30 раненых.

На этот раз провокация организована даже более топорно, чем 
обычно. В местных соцсетях пишут, что видели пуск ракеты с украин-
ского самолёта в районе Дружковки. Кроме того, на опубликованном 
Зеленским видео отчетливо слышен звук работы ПВО за несколько се-
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кунд до прилета. 
По сути, вопрос только в одном — был ли это удар по своим ради 

красивой картинки, которую должно было обеспечить поражение ра-
кеты над городом, либо «мясо» было в сценарии с самого начала.

Логика Маркова
Константиновка, ужасная трагедия. Удар ракетой по рынку в час пик. 

Более 30 погибших мирных жителей. Киев обвиняет Россию в воен-
ном преступлении.

 Но наиболее вероятно, что удар был намеренно нанесён ВСУ с це-
лью выпросить больше оружия и какие то другие нужные для Зелен-
ского решения. Дело в том, что в Киев приезжает Госсекретарь США 
Энтони Блинкен для переговоров с Зеленским. 

И видимо решил Зеленский так надавить  на Блинкена.
Константиновка крупное село между Бахмутом и Краматорском на 

Донбассе. Там живут абсолютно русские люди. Они все всегда 99% го-
лосовали против бандеровцев.  Жителям Константиновки много раз 
власти Киева предлагали уехать из города, потому что может прид-
ти армия России. Они отказались, потому что ждут армию России. Все 
это знают.

Старая площадь
Такое европейский и американский обыватель не видит, как ВСУ 

бомбит центр Константиновки (ДНР) западными каменными боепри-
пасами. В результате чего получили ранения 16 человек. 

Били украинские террористы по самому центру мирного города, где 
нет военной инфраструктуры или казарм с солдатами.

Военкор Котенок
По некоторым данным, по рынку в н.п. Константиновка ВСУ отра-

ботали британской ракетой Storm Shadow. В день приезда Блинкена в 
Киев.

Kotsnews
Почему видео из Константиновки опубликовал Зеленский
Украинские СМИ и популярные блоги как-то неприлично игнориру-

ют звук выхода ракеты на видео из Константиновки, опубликованном 
Зеленским. Почему, кстати, целый президент публикует видео с ры-
ночной камеры наблюдения? Не удосужившись включить звук.

Да потому что у него сразу после публикации - совместная пресс-кон-
ференция с премьером Дании, на которой Зеленский, разумеется, об-
виняет Россию в терроризме. А следом - встреча с госсекретарем США. 
И ведь покивают сочувственно, сделают вид, что поверили. В очеред-
ной раз.

А люди? Да кто будет считать этих людей. Тем более из донбасской 
Константиновки.
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Логика Маркова
Ужас в русском городке Константиново. Зеленский дал приказ уда-

рить по Константиновке чтобы надавить на Блинкена.

Старше Эдды
Удар по рынку в Константиновке, который Зеленский выставляет в 

качестве «теракта со стороны России», это типичный удар ракеты ПВО,-
причем выпущенной с близкого расстояния. Об этом в первую оче-
редь говорит звук. Теракт,это подрыв Крымского моста,убийство Да-
рьи Дугиной и Владлена Татарского и да,удар по Константиновке,это 
тоже работа Киева. С этими людьми нельзя договариваться,их надо 
уничтожать.

МАРДАН
Во главе Украины оказались люди, которые ненавидят украинцев 

просто на животном уровне. Мстят им самозабвенно, чтобы до седь-
мого колена помнили.

Удар по Константиновке Зеленский посвятил визиту Блинкена. На-
стоящее «праздничное» жертвоприношение. 

Просто невероятные выродки.

Alex Parker Returns
Ракеты отразились на крыше автомобиля. Ракеты класса воздух-зем-

ля. Летели из Дружковки, которая находится под контролем хохлов. 
Оттуда частенько стреляют в сторону ДНР и ЛНР украинские самолеты. 
Уверен, что удар был нанесен специально для создания правильной 
картинки и нужного переговорного фона между Зеленским и Блинке-
ном. 17 убитых, более 30 раненых. Включая одного ребенка.

Kotsnews
Удар по Константиновке - провокация или трагическая случайность?
Украинские самолеты запустили ракету AGM HARM из района Друж-

ковки. Это привычный район ожидания, где в круг встают украинские 
охотники на наши системы ПВО.

Только видят рабочее излучение от, например, Тора где-то к югу, и 
тут же выходят на атаку. В районе Изюма они также охотятся на наши 
системы ПВО под Сватово. 

По отражению ракеты на крыше машины видно, откуда она летела. 
Начинающие спецы по osint без труда покажут направление, с кото-
рого Россия ударить по Константиновке не могла. Зато местные слы-
шали пуски с самолетов. Причем их было два. Вторая ракета улетела 
куда-то дальше.

Что случилось с первой? Возможно, намеренная провокация к ви-
зиту премьера Дании и госсекретаря США. Возможно, некондицион-
ный боеприпас - HARM, все-таки, не очень новая ракета. В любом слу-

https://t.me/logikamarkova/8118
https://t.me/vysokygovorit/12745
https://t.me/mardanaka/16049
https://t.me/apwagner/12356
https://t.me/sashakots/42059


ОГЛАВЛЕНИЕ 144ШЕСТОЕ СЕНТЯБРЯ

чае, никто там ничего расследовать не будет. «Виновника» уже назна-
чили.

Скурлатов live
Спрашивают, почему мы должны уничтожить Зеленского и его бан-

ду сатанистов. Вот пример. Сегодня со стороны Дружковки с  самолё-
та ублюдок обстрелял своих, убив 16 граждан Украины ради создания 
картинки для Блинкена.  Невероятное военное преступление. Ну по-
чему Путин не отдаст приказ ГУР уничтожить управляемой  ракетой 
подонка со всеми его головорезами?

Юрий Баранчик
Тяжёлое видео, но посмотреть его надо всем. Торговля органами 

на Украине, изъятие их у собственных раненых, - вот та тема, которая 
нами не раскручивается, в том числе, на международном уровне, поч-
ти совсем. Хотя по своему резонансу в информационном плане она 
перебивает все остальное. Возможно, это главная тема в информаци-
онной войне, которая должна стать нашим приоритетом, в том числе, 
и для МИД РФ. 

Можно спорить о многих аспектах украинского конфликта: как по-
казывает практика работы международных организаций (вчера об-
суждали в ходе прямого эфира в утреннем выпуске «Время покажет») 
даже проблема геноцида населения Донбасса со стороны ВСУ может 
блокироваться со стороны международных организаций из-за юриди-
ческих формулировок. А вот тема изъятия органов, черной трансплан-
тологии, тем более поставленной на рельсы как на государственном 
украинском уровне, так и на международном (тему курирует извест-
ная организация «Врачи без границ» при поддержке западных прави-
тельств), она не имеет двойных трактовок - это очень серьезное пре-
ступление по любым законам. 

Поэтому данная тема должна стать главной в нашей ежедневной ин-
формационной работе, особенно на внешнем треке. До каждого укра-
инца, европейца, американца должна дойти данная информация, от 
которой волосы встают дыбом. Тогда и поддержка военных действий 
на Украине снизится в обществах этих стран до того уровня, когда за-
падные политики будут вынуждены принять решение об остановке 
военной и финансовой накачки Украины. А потом, конечно, должен 
быть суд. Возможно, эта тема должна стать одной из основных в Нюр-
нберге 2.0 по Украине, потому что без ее поддержки Западом, она 
была бы в таких ужасающих масштабах невозможна.

Роман Алехин
Юрий Баранчик предлагает актуализировать тему черных транс-

плантологов. Да, пора бы уже. О ней я уже много написал и уже боль-
ше года говорю, что это одна из самых доходных (если не самая доход-
ная) статей всех войн, где участвует НАТО. И это не догадки, а расследо-
вание иностранных же общественных организаций, подтверждающе-
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еся достаточным количеством документов наших специальных служб. 
Наркотики, оружие, ресурсы, вывоз женщин и детей для сексуаль-

ных утех богачей и органы военных, а также мирного населения - это 
то, что окупает любую войну с участием НАТО и США. Даже если счи-
тать только без вести пропавших, многие из которых останутся ими на 
всегда, а это 35 000, то уже сумма получается 30-35 миллиардов дол-
ларов, но думается, что она в разы больше. Кстати, нашей информаци-
онной разведке сравнить бы как ускорилась очередь в Европе и США 
на получение донорских органов с начала СВО...

Логика Маркова
КНДР. Если Ким посетит Россию, то с высокой вероятностью, будет 

объявлено о снятии санкций России с КНДР. Это откроет возможности 
поставки огромного числа снарядов из КНДР и поставки продоволь-
ствия в КНДР и передачу Россией ряда военных технологий в КНДР. 
Давно пора. А Донбасс ждёт корейских добровольцев.

МАРДАН
Судя по заявлению американцев, КНДР раскупорит свои арсеналы и 

поделится с Россией боеприпасами. Тем более, что их все равно нуж-
но время утилизировать. 

На Украине это делают все - и европейцы, и мы и товарищи из Пхе-
ньяна лишь присоединяться к большой и дружной кампании.

Однако, главный смысл будущей встречи Путина и Кима в другом. 
Россия выйдет из режима санкций против Северной Кореи и включит 
четвертую скорость в процессе разрушения «мирового порядка осно-
ванного на правилах». 

Тридцать лет никто не смел оспаривать право США вводить санк-
ции против своих врагов и обязанность всех остальных к этим санкци-
ям присоединиться. К слову, претензии к Д.М.Медведеву, что мол он 
«сдал» Каддафи - смехотворны. Все сдали Каддафи, когда поступила 
команда. И Франция, и Великобритания, и Россия конечно.

Но вот случай с Северной Кореей - это штука посильнее Фауста Гёте. 
Даже китайцы не рисковали это делать демонстративно. Нам же те-
рять больше нечего. Можно не стесняться.

Национальный Z Курс
Министр с/х Дмитрий Патрушев предложил запретить экспорт не-

фтепродуктов из России, чтобы собрать урожай 2023
«У нас проблемы сейчас уже с наличием ГСМ. Мы сейчас остано-

вим уборочную и не отсеемся по озимым — это будет катастрофа. И 
второе, может быть вообще сейчас экспорт нефтепродуктов закрыть, 
пока мы не стабилизируем ситуацию».

ZERGULIO🇷🇷
😉😉Бензин в РФ за неделю в среднем подорожал на 29 копеек, ди-
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зель - на 74 копеек (с) Росстат
😉😉Российские автомобили после индексации утильсбора подоро-

жали на 1,7%, иномарки на 1,5% (с) Росстат
😉😉С начала этого года мясо кур стало дороже на 19,6%, свинина - на 

8,9%, баранина - на 12,2%, говядина - на 3,1% (с) Росстат
С 1 января 2023 года Росстат начал п*здеть в 27 раз больше (c)

Раньше всех. Ну почти.
В Камчатском крае с 1 сентября остановлены полеты на чешских са-

молетах L-410 из-за нехватки запчастей, пишет РБК. 
Камчатка стала вторым российском регионом, который отказался 

от эксплуатации иностранных воздушных судов. В начале 2023 года 
аналогичное решение приняли власти Коми.

Царьград ТВ
«Барби» и «Оппенгеймер» всё же покажут в России. И это очень 

странно
В конце августа из уст заместителя министра культуры России Ан-

дрея Малышева прозвучало следующее заявление – «Фильмы «Бар-
би» и «Оппенгеймер» не отвечают целям и задачам, поставленным 
Главой государства, по сохранению и укреплению традиционных рос-
сийских духовно-нравственных ценностей».

Названные проекты не получат прокатных удостоверений, без кото-
рых невозможен официальный показ фильмов в кинотеатрах России.

Ситуация сложилась двоякая.
Во-первых, высказанная формулировка пока что не имеет конкрет-

ного обоснования. Контроль за содержанием кинопродукции, доступ-
ной широкому зрителю, необходим. О том, какими «ценностями» пич-
кают аудиторию современные голливудские фильмы, говорить не при-
ходится. Да и отечественный кинобизнес десятилетиями был под кон-
тролем либералов и нуждается в масштабной реорганизации. Одна-
ко нужны чёткие критерии – что Россия считает допустимым на своей 
территории, а что нет.

Но главный повод для тревоги в том, что эти картины спокойно по-
казывают в кинотеатрах. Причём, согласно сообщениям в СМИ и соц-
сетях, в каких-то регионах их демонстрируют под «маскировочными» 
названиями, а где-то не утруждаются и вывешивают афиши «Барби» и 
«Оппенгеймера».

И вот тут ситуация уже весьма серьёзная. Ведь если демонстрация 
фильмов действительно вредит национальным интересам, то получа-
ется, дельцам кинорынка попросту плевать на эти интересы? Что про-
катчикам и владельцам кинотеатров государство не указ? Чего же тог-
да от них ждать в следующий раз?

Но если государство сознательно смотрит на «серый прокат» сквозь 
пальцы – мол, официального удостоверения нет, а так пускай киноте-
атры заработают на «параллельном импорте», – то это весьма стран-

https://t.me/bbbreaking/164287
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ная позиция. И если при соблюдении необходимых ограничений, в 
первую очередь возрастных, эти фильмы могут быть представлены ау-
дитории, то почему государство не зарабатывает на них посредством 
установленных платежей и налогов?

Будем надеяться, что причина в пресловутой неповоротливости го-
сударственного механизма, лишь несколько дней прошло с момента 
заявления замминистра. А дальше те, кто надо, разберутся и то, что 
надо, сделают.

Политджойстик/Politjoystic
В том, что Ереван выбрал для себя украинский путь, сомнений быть 

больше не может. Из заигрываний с Западом действия армянских вла-
стей окончательно превратились в откровенный вызов Москве: на сле-
дующей неделе в Армении начнутся совместные с Америкой военные 
учения EAGLE PARTNER 2023.

…
Для братского России народа обмен опытом с американскими во-

енными для «совместимости подразделений» в миротворческих мис-
сиях сам по себе выглядит странно, а если вспомнить последние но-
вости, то странно уже становится говорить о братской связи в отноше-
нии Армении.

…
Так, активно сворачивается деятельность Армении в ОДКБ: вчера 

были опубликованы новости о том, что постпред страны отозван с 
должности и назначен послом в Нидерландах. Больше того, стало из-
вестно, что Армения впервые за время СВО направила Украине гума-
нитарную помощь – это уже не просто слова, это явная демонстрация 
того, что Россия и Армения перестали быть союзниками, а оказались 
по разные стороны баррикад.

…
А ещё это говорит о том, что теперь наши соседи почему-то почув-

ствовали в себе готовность открыто заявлять о своей прозападной по-
зиции, а не делать что-то тайком, как это было раньше. Интересно по-
чему? Наверное уверены, что EAGLE PARTNER 2023 –гарант прохож-
дения армянскими подразделениями оценки натовской программой 
«Партнёрство во имя мира».

Сладков +
ЗА#БИСЬ!
ВОТ ТЕБЕ И ВСЯ НАША «ФИЛИГРАННАЯ» ПОЛИТИКА В ЗАКАВКАЗЬЕ. 
Мы теряем весь позитив, набранный в последние годы. Кто за это 

ответит?

Zаписки мичмана Птичкина
Дорогие армянские «союзники»!
Прежде чем призывать нас умирать за Карабах, который даже вы 

https://t.me/politjoystic/33988
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сами не признали частью Армении, ответьте-ка:
— А чей Крым? 
— Донецк? 
— Луганск? 
— Херсон? 
— Запорожье? 
А?

ZERGULIO🇷🇷
К этому шло давно.
Армения под рукой Пашиняна на глазах уходит под звездно-поло-

сатый флаг. 
В общем, как говорят наши заокеанские «партнеры», если что-то 

выглядит как утка, как утка летает и даже крякает как утка, то это, мать 
её, утка и есть. 

Режим Пашиняна  — враг России. 
Факт. 
Не армянский народ, конечно. Пока только лишь малая часть. И про-

цесс, надеюсь, еще обратимый.

ФЕДОРОВ.
Депутат Госдумы призвал в судебном порядке признать Армению 

«сепаратистской территорией» и взять под контроль России
Депутат Госдумы Евгений Федоров в интервью haqqin.az проком-

ментировал информацию о сближении Армении с НАТО и предстоя-
щих совместных военных учениях с США.

«Сценарий Украины в Армении, скорее всего, невозможен, так как 
Россия не имеет общих границ с Арменией. Российское правительство 
очень настороженно относится к сближению Армении с НАТО, так как 
в России очень большая армянская диаспора, которую они могут за-
действовать. Эксперты заявляли, что ожидали этого. Отношения с го-
сударствами надо строить на основе стратегических интересов и меж-
дународного права. Соответственно, это надо учитывать и использо-
вать», - отметил депутат.  

Парламентарий отметил, что, учитывая контакты Еревана с НАТО, 
нужно в судебном порядке признать Армению «незаконной террито-
рией», так как в этом уже есть необходимость: «Она будет объявле-
на сепаратистским образованием и Россия получит геополитический 
контроль над Арменией. А в таком случае желание армянской сторо-
ны о нахождении в Гюмри российской базы не будет учитываться».

Русский тарантасъ
Реплика к армяно-американским учениям, отлил в граните: «В слу-

чае выхода некой страны из постсоветского пространства, она поки-
дает нас вместе со своей диаспорой. А вот бизнес, деньги и активы 
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остаются, в качестве компенсации за беспокойство. Военные базы РФ 
остаются тоже или сразу появляются». Так формируется «зона влия-
ния», а не куколдо-попильный петушиный куток со стенами из наво-
за, на котором привольно произрастают любые народы кроме…

Юрий Баранчик
Проблему Пашиняна нужно решать не в перспективе, а прямо уже. 

В противном случае, мы получим полноценное повторение 90-х годов. 
С терроризмом, радикальным исламизмом и хохлами, которые ещё 
15 лет назад активно пытались с территории Кавказа работать против 
России. Только больше и хуже, с шансом потерять относительно ста-
бильную и более-менее дружественную Армению.

А опереться мы сможем только на Азербайджан. То есть, опять на Эр-
догана. Нам точно нужны подобные геополитические расклады? Осо-
бенно с учетом планов транскаспийских газовых магистралей в обход 
России и угроз коридору «Север-Юг».

Но будет интересно посмотреть и на реакцию армянского населе-
ния. В своё время на Украине это проявилось четко: галичане встреча-
ли учения с американцами радостным гопаком, в Крыму учения были 
сорваны массовыми протестами. 

Посмотрим, на кого больше похожа современная Армения.

МАРДАН
Можно конечно саркастически смеяться над армяно-американски-

ми учениями, но смеяться на самом деле не над чем.
Крошечное государство, само существование которого прямо и кос-

венно обеспечивается Россией, на глазах превращается в Грузию Саа-
кашвили.

Саакашвили тоже «не замечали» четыре года, пока нарыв не при-
шлось вскрывать в августе 2008 года с помощью русских танков. 

Пашинян должен был подавиться долмой как только он в первый 
раз заикнулся о евроинтеграции. «Дрессировка» Пашиняна с помо-
щью азербайджанской армии не приведет ни к чему кроме разочаро-
вания в России большей части исторически лояльной нам Армении. 

Зачем? Пашиняну плевать на Карабах, на Зангезунд и на Иран в при-
дачу. Пашинян - соросовская марионетка и враг России.

А во главе Армении даже теоретически не может находиться враг 
России. Эта аксиома должна быть прописана на подкорке у любого 
армянского политика и общественного деятеля. 

Любая другая позиция должна быть просто смертельно опасна. Как 
быть коммунистом в Латинской Америке в 70-х. 

А если мы в каждом углу бывшего СССР умудряемся воспроизво-
дить очередную украину, то глубокую озабоченность можно адресо-
вать исключительно внутрь себя.

Юрий Баранчик

https://t.me/barantchik/12108
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Чему тут удивляться? Ещё из истории средневековья известно, что 
когда вассалы чувствуют ослабление Хозяина, центральной власти, 
сёгуна, не важно, как он называется и в какой части мира это происхо-
дит, они начинают разбегаться в стороны и искать себе нового хозяи-
на. Прибалтика, Грузия, потом Украина, сейчас Армения и Казахстан. 
Этой тенденции уже 30 лет. И когда эксперты говорят, что это проис-
ходит потому, что якобы у нас плохо работает мягкая сила, то это глу-
бокая ошибка. У нас не работает грубая сила. Просто сила. Потому что 
если бы была прежняя Сила, то никто бы никуда не разбегался. 

Поэтому вопрос стоит очень просто - либо мы возвращаем себе эту 
Силу, либо будем и дальше смотреть, как разбегаются бывшие им-
перские окраины. И не надо сомневаться в том, что как только Запад 
и иные центры силы поглотят их, они примутся за пограничные и на-
циональные территории России. Свято место пусто не бывает и геопо-
литического вакуума тоже.

Но главная причина поведения и руководства Армении, и Казахста-
на и других стран - это то, что спустя полтора года после начала СВО 
мы не можем похвастать успехами на фронте. Да, успехи в обороне 
есть - воюем всё-таки со всем блоком НАТО. А вот серьезных успехов 
в наступлении, которые бы позволили завершить СВО в обозримой 
перспективе и водрузить знамя Победы в Киеве, пока, к сожалению, 
нет. Вот наши соседи смотрят на это и смекают.

АДЕКВАТ Z
Последние пляски армянского режима (называть этих неповтори-

мых этим словом давно следует именно так и только так) одна краше 
другой. Допуск в республику натовцев на совместные учения. Отзыв 
представителя от республики в ОДКБ без назначения нового. Публич-
ные претензии Пашиняна одна глупее и абсурднее другой, переска-
зывать смысла нет, суть каждой сводится к тому, что Россия винова-
та примерно во всех сегодняшних бедах древнего мудрого народа. И 
масса прочего почти в ежедневном режиме.

Обо всем этом в принципе не стоило бы и говорить, если бы не ню-
анс, касающийся их, а не нас. Глобус, конечно, велик. Найти себе па-
трона на нем, конечно, можно, было бы желание, а оно с очевидно-
стью есть. Возлагать на патрона какие угодно надежды при этом тоже 
не запрещено, вон грузинские соседи исторически совсем недавно 
тоже возлагали.

Вот только прочие соседи на глобусе таковы, что если Россия (про 
кандидата в патроны в этом смысле и говорить смешно) решит умыть 
руки, то надеяться останется на один Иран - не на себя же самих, в са-
мом деле. И гарантии, что эта последняя надежда непременно оправ-
дается, лично я бы давать не торопился.

И когда в довольно незапамятные времена Путин говорил, что ре-
шившему утонуть помочь невозможно, к текущему моменту в обсуж-
даемых краях это с каждым днем выглядит относящимся все более 
прямо. Причем речь тут не о перспективах режима. А потенциально о 
намного большем.

https://t.me/politadequate/7897
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Логика Маркова
Глава Армении Пашинян бросил вызов и России и Азербайджану. 

Пригласил в Армению армию США. Пока на учения. Присоединяется 
к МУС, специально чтобы оскорбить президента России. Франция у 
него теперь главный союзник Армении.

И он заплатит за это. Карабах должен полностью вернуться в род-
ную гавань. Возможно в ближайшее время. Посмотрим как ему помо-
жет его любимая Франция.

Сергей Миронов
И Карабах покажется цветочками!
😉😉 Власти Армении с подачи Запада встали на опасный антироссий-

ский курс, который приведет страну к изоляции, а, возможно, и к по-
тере территорий и суверенитета. 

😉😉В русском языке есть поговорка «Не делай добра – не получишь 
зла». Глядя на то, что вытворяет премьер Армении Никол Пашинян, не-
вольно задумываешься именно об этом. Только за последние дни он 
успел раскритиковать Россию и ОДКБ за «уход с Кавказа», правитель-
ство страны собралось признать русофобский Международный уго-
ловный суд, а вишенкой на торте станут военные учения с США. 

😉😉 Можно было бы напомнить, сколько раз в истории Россия спаса-
ла Армению и армян, как три года назад благодаря вмешательству на-
шей страны удалось остановить войну в Нагорном Карабахе, как бла-
годаря нам Пашиняну удалось удержаться у власти. Но вряд ли такие 
напоминания имеют смысл для политиков, у которых нет ни истори-
ческой памяти, ни совести, ни ответственности за свою страну. 

Ясно, зачем нужно обострение нашим противникам: они хотят вос-
пользоваться удачным, с их точки зрения, моментом, чтобы выдавить 
Россию из региона. Но это обострение совершенно не отвечает ин-
тересам Армении. Решения действующего премьера могут привести 
страну к еще большей изоляции и, возможно, территориальным поте-
рям и утрате национального суверенитета. Хотя уже сегодня назвать 
правительство Пашиняна независимым язык не поворачивается.

BRIEF
Замглавы МИД РФ Грушко заявил, что Армения не намерена всту-

пать в НАТО, а предположения западных политиков об этом — «боль-
ные фантазии». Дипломат рассказал ТАСС, что Москва в настоящее 
время исходит из того, что Ереван «является членом ОДКБ».

Логика Маркова
Пашинян это предатель армянского народа в его историческом бы-

тии. Веками Россия спасала армян. Грибоедов, великий русский поэт, 
погиб, спасая армян от репрессий в Персии. А теперь Пашинян решил 
предать Россию и переметнуться к врагам России в лице Франции и 

https://t.me/logikamarkova/8121
https://t.me/mironovonline/8258
https://t.me/rusbrief/152416
https://t.me/logikamarkova/8122
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США и НАТО. 
Это предательство своего спасителя  приведёт к катастрофе для Ар-

мении. Это еще будет  очень легко, если Армения просто потеряет 
остатки Карабаха. 

Все армянские политики должны внимательно прочитать заявле-
ние зам главы МИД России сейчас. И действовать так, как МИД России 
даёт мудрый совет. Пока не поздно.

Старше Эдды
Пашинян уже не удивляет. Его вечные прыжки из стороны в сторо-

ну продолжаются давно.
Но людей в Армении жаль. И саму Армению становится жаль: она 

рискует остаться без единственного союзника в сложнейшем регионе.

Глебсмит
Про Армению телеграфно
Много опять рассуждений, что не так делает Пашинян. Все - от не-

понимания реальной повестки дня сегодняшней Армении. Реальная 
же повестка - практически неизбежная угроза военного вторжения со 
стороны Азербайджана и масштабная этническая чистка в Арцахе (по 
крайней мере). 

1😉😉 Почему именно сейчас? 
▪️Азербайджан нужен Европе как экспортер ресурсов, 
«заменяющий» Россию. Что будет через год – непонятно. 
▪️Азербайджан нужен США и Израилю – как антииранский плацдарм. 

Что будет через год – непонятно. 
▪️»Малая война черт знает где» не вызовет сильных аффектов сегод-

ня ни в одном «центре силы» мировом. Что будет через год – непо-
нятно.

▪️У России как у ключевого регионального актора нет никаких сил и 
возможностей вмешиваться, у Турции как ключевого регионального 
актора – наоборот. Что будет через год – непонятно. 

▪️Проводить активные наступательные операции в тех местах опти-
мально возможно два раза в год – весной и осенью;

▪️ Армения не готова сопротивляться в Арцахе и судя по «одноднев-
ной войне» 2022 года (12-14.09.2022 - ровно год назад) – ограниченно 
готова сопротивляться на суверенной армянской территории. В силу 
военно-технических причин (не чем) и политических причин (отсут-
ствие национального единства по любым вопросам, бесконечные ми-
тинг в Ереване, слабость связей с диаспорами и т.д.). 

😉😉Итак. У Алиева сегодня уникальный шанс решить раз и навсегда 
проблему Карабаха и – возможно – создать физически контролируе-
мый ВС Азербайджана коридор в Нахичевань, перерубив армяно-и-
ранскую границу и продав это США прежде всего как победу в борьбе 
с обходом санкций. 

2😉😉 Почему Алиев это сделает?

https://t.me/vysokygovorit/12747
https://t.me/glebsmith77/104
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Алиев – во всем обычный восточный автократ, кроме армянского 
вопроса. Для него уничтожение на территории Азербайджана любого 
воспоминания про армян – не вопрос «геополитики», это дело семьи, 
это наследие. 

Армяно-азербайджанский конфликт не начался с началом Первой 
карабахской. Сама война Арцаха за самоопределение стала ответом 
на абсолютно целенаправленную националистическую политику Гей-
дара Алиева в Азербайджанской ССР с 70-х годов. (Уничтожение куль-
турных ценностей, и репрессии в адрес армян, и националистический 
госзаказ в науке и культуре – это не 90’е, это 70-е-80-е с высшими точ-
ками в виде погромов и уничтожения армянских диаспор в Сумгаите 
и Баку). 

И сегодня не воспользоваться уникальным моментом, чтобы завер-
шить дело отца только потому, что кто-то со светлыми лицами выра-
зит «глубокую озабоченность» в Брюсселе? Смешно.

3😉😉 Что происходит?
Растет число приграничных инцидентов. Обвинения в том, что Арме-

ния обстреливает Азербайджан идут нонстопом. Параллельно нонсто-
пом летают транспортные самолеты с оружием из Израиля уже даже 
не в Баку, а в Гянджу, поближе к границе. Сеть полна видео с выдви-
жением по разным направлениям к границе Арцаха и Армении ко-
лонн военной техники, есть свидетельства о призыве резервистов на 
военную службу.  

Кризис, созданный блокадой Арцаха достиг высшей точки. Дальше 
«прогревать» ситуацию с помощью морения десятков тысяч людей го-
лодом контрпродуктивно для Азербайджана. Идея, что армяне «сами 
все поймут и уедут» провалилась. Вернуть им дорогу в Армению «про-
сто так», урегулировав дело в европейском духе с «национальной ав-
тономией» не представляется возможным. 

4😉😉 Что делает Армения? 
Пашинян пытается делать, что может. Ищет союзников везде. Где-то 

не очень удачно, где-то запоздало, где-то неадекватно с точки зрения 
логики, но тем не менее. Хватается за соломинки. Не стоит его упре-
кать в этом. Вариантов спасения Арцаха исчезающе мало. Вариантов 
сохранения суверенной территории Армении – больше, но и сцена-
рий «Армения в своих нынешних границах» не выглядит безальтерна-
тивным. 

Обсуждать, кто тут прав, кто виноват и что сделано не так в Арме-
нии в последние 30 лет, а также как надо правильно дружить с Росси-
ей, – дело бессмысленное в преддверии очередной практически не-
избежной кровавой трагедии в Закавказье.

😉Искренне желаю Армении и армянам сил и удачи в том числе.

Логика Маркова
Пашинян налаживает уже и связи с Зеленским. Сначала послал в 

Киев свою первую леди, Анну Акопян. Здесь она участвует в антирос-
сийских мероприятиях вместе с первыми леди стран, захлебывающих-

https://t.me/logikamarkova/8123
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ся от русофобии: Украины, Литвы, Эстонии, Чехии. Пашинян предатель 
и это предательство должно быть наказано. И чем быстрее, тем луч-
ше.

Политджойстик/Politjoystic
А вот это интересный заход. То, что США пираты мы и так знали. Но, 

какие активы можно передать? Деньги? Тогда это означает, что свои, 
бюджетные уже давать не будут. А это очень плохой сигнал. Какие дру-
гие активы? Акции бессмысленно. Недвижимость? Это копейки. Да и 
с деньгами тоже огромный вопрос. Валютные резервы? Найти не мо-
гут. А все остальные активы даже не перепродать - дураков нет кра-
денное покупать. В общем, слив Украины продолжается. 

…
Мы впервые передадим Украине конфискованные активы РФ -  гос-

секретарь США Блинкен.

Друид
Заявление Дмитрия Пескова о том, что Владимир Путин и Си Цзинь-

пин не договаривались между собой не лететь на саммит G20 – дипло-
матическое. Весь мир воспримет не заявления пресс-секретаря рос-
сийского президента, а сам факт отсутствия на саммите В. Путина и Си 
Цзиньпина. Это мощный удар по носу коллективному Западу и таким 
странам как Япония, на который западные правители ответить не мо-
гут.

Налицо факт действия коалиции антизападного уклона. В этих усло-
виях у США есть несколько вариантов реагирования: усилить инфор-
мационный негатив в адрес В. Путина в связи с какими-либо «только 
что открывшимися обстоятельствами», а также общие усилия по по-
вышению «токсичности» российского лидера. 

С Си Цзиньпином сложнее, тем более, когда Джо Байден постоян-
но заявляет, что хотел бы его видеть, но и здесь «выход» есть. Мож-
но объявить о накопившихся противоречиях между Китаем и Индией, 
которые США и другие западные страны, кстати, всеми возможными 
способами и провоцируют.

Однако это лай в пустыне, по которой идёт караван. Весь мир сиг-
нал уловил: ни российский, ни китайский лидер не считают возмож-
ным связывать свою политическую субъектность с «двадцаткой», ко-
торая без России и Китая – орган с полусимволическими возможно-
стями. Тем временем Россия пока из этой «двадцатки» выходить не 
собирается, но вариант с приостановкой членства в ближайшие годы, 
вероятно, появится в повестке.

Правый Григоров
«России нужен центр национальной исторической памяти,» — Вла-

димир Путин.
Центр такой у нас есть. Имя ему Егор Станиславович Холмогоров.

https://t.me/politjoystic/33996
https://t.me/wisedruidd/6386
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А в том, что новый центр получит адекватного руководителя, сомне-
ваюсь. Получится ровно так же, как и с учебником истории Мединско-
го.

Логика Маркова
Гарбузов. Институт США был создан и финансируется государством 

для того чтобы институт помогал государству вести успешно политику 
в отношении США, ведущей державы мира. Сейчас политика России в 
отношении США и Канады- борьба с их агрессией в форме гибридной 
войне. Гарбузов как директор института должен помогать правитель-
ству России победить.

А Гарбузов судя по его статье, помогает врагу России, США, побе-
дить Россию. Он реально интеллектуально воюет на стороне врага.

А Гарбузов ещё и имеет доступ к секретным документам и совеща-
ниям. 

Поэтому не только Гарбузов должен быть уволен. Но и должно быть 
проведено специальное расследование, кто прикрывал Гарбузова с 
2016 по 2023 год на этом посту. 

Гарбузов считает Россию виновной в конфликте с США. И Гарбузов 
воспевает доминирование США и Запада над Россией.

НЕЗЫГАРЬ
Новая порция прозападных заявлений экс-директора Института 

США и Канады В. Гарбузова показывает не столько настроения элит, 
сколько действия по институционализации нового переговорщика с 
Западом и, прежде всего, политиками в США.

С точки зрения внутриэлитных настроений заявления Гарбузова ни 
новость, ни способ выражения таких настроений. Элита с начала СВО 
четко консолидирована вокруг фигуры руководства страны, которое не 
демонстрировало сигналов к снижению уровня геополитической кон-
фронтации с коллективным Западом, что в условиях активной фазы 
СВО логично.

Тем не менее показательно, что покинувший свою должность после 
публикации в «Независимой газете» Гарбузов продолжил публичные 
заявления, формальная цель которых сводится к необходимости уста-
новления более конструктивных отношений с западными странами, 
что сам Гарбузов считает исторически неизбежным. Эта логика акаде-
мических размышлений Гарбузова понятна, но не она лежит в основе 
таких публикаций.

По информации источников, Гарбузов актуализирован в обществен-
ном сознании как согласованная фигура, которая может рассматри-
ваться в качестве переговорщика с политэлитой Западных стран и, пре-
жде всего, с США, знатоком которой он является.

Холмогоров
Убогие и постыдные попытки надуть жабу через соломинку. 

https://t.me/logikamarkova/8112
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То есть персонаж плюнул в тысячелетнюю историю русской нации, 
а потом незыгари будут навязывать его нам как «переговорщика».

Тогда чего мелочиться - давайте уж сразу Ходорковского и Каспаро-
ва. Да и ололошу можно ради такого случая выпустить.

А с той стороны - Калину, Волыну и Бориса Джонсона.
Убогие клоуны.

Умный еврей при губернаторе
Про статью Гарбузова в лишённой лицензии «Новой газете» ино-

странного агента Муратова пишут, что это «мощный интеллектуаль-
ный вызов». Хочется написать, что это диагноз и теперь-то с ними всё 
ясно, но с ними и раньше было всё ясно и очень давно уже, так что 
даже и не знаю, зачем они продолжают это писать.

Друид
Экс-глава Института США и Канады РАН Валерий Гарбузов, похоже, 

решил возглавить кампанию по «реабилитации прозападных настро-
ений в России». Сейчас он вновь выступил с заявлением о том, что он 
не связан с вашингтонскими хозяевами и останется в России. При этом 
антизападные настроения он назвал опасной болезнью.

По существу, ему отвечать не стоит. Ответ ему даёт великий рус-
ский народ, который проливает сейчас кровь в борьбе за освобожде-
ние братского украинского народа от нацистской заразы. Однако в за-
явлении В. Гарбузова интересно другое. Его явно кто-то координирует 
и, похоже, нас ждут и другие интересные вбросы от нового «фронтме-
на» западных глобалистов.

Умный еврей при губернаторе
«РАБОТАЕТ НА ВЛИЯНИЕ США В РОССИИ»: ПЕРЛА ПОДСКАЗАЛ, С ЧЕГО 

НАЧАТЬ РЕФОРМЫ АКАДЕМИИ НАУК
Необходимость реформы в научном сообществе, где всё чаще зву-

чат русофобские высказывания, назрела. Политолог Андрей Перла со-
ветует начать «чистку» с экс-директора Института США и Канады, ко-
торый поливает русских грязью.

Доктор политических и социологических наук Александр Дугин на-
помнил, что в Академии наук реформы требуются не то чтобы в прин-
ципе - они нужны незамедлительно. «Эта структура давно стала рас-
садником западных влияний, саботажа и полной некомпетентности. 
Среди академиков идиотов больше, чем в любой другой организации», 
- пишет Дугин в своём телеграм-канале. Поводом для этих высказыва-
ний оказалось письмо академиков РАН, в котором они призвали пре-
кратить СВО и покаяться, а по сути - пасть ниц перед Западом и НАТО.

Политолог Андрей Перла разделяет такое мнение и предлагает пре-
жде всего обратить внимание на наиболее яро демонстрирующих ан-
тироссийскую позицию академиков. Например, Валерия Гарбузова.

https://t.me/governorsjew/8089
https://t.me/wisedruidd/6385
https://t.me/governorsjew/8094
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Русская Идея
В чем смысл статьи Гарбузова? Что Дугин уже не пугает. После Гар-

бузова он уже воспринимается немного как пациент. Гарбузов дал по-
нять, что элита завершать мир - с Россией или без России - не собира-
ется. «Так мы думаем на самом деле» - вот смысл этого текста. Маску 
Дугину уже не наденешь.

Умный еврей при губернаторе
Борис Межуев, один из немногих явных спикеров «партии пораже-

ния» сдает своих заказчиков. Заказчики у него те же, что у Гарбузова 
- часть «элит» которая верит в глобальное лидерство США и в то, что 
придется глобальному лидеру поклониться. 

Что теперь с этим делать? А делать-то что-то ведь придется. И ника-
ких способов, кроме чисток и репрессий на такой случай не придума-
но.

AGDchan
Весь смысл в корове.

https://t.me/RusskajaIdea/4616
https://t.me/governorsjew/8092
https://t.me/Agdchan/11802
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СЕДЬМОЕ СЕНТЯБРЯ

Сегодня:
• Украина как зло абсолютного порядка,
• СВО завершится в короткие сроки, если будет принято решение,
• Работино, оказывается, не такое уж безобидное,
• Перспективы Коломойского,
• Подарим Турции миллион тонн зерна, если сможем убрать,
• НАТО, развязавшее против нас войну, ужасно нас боится,
• Последний адекватный человек в Северной Америке,
• Армения как следующая Украина,
• Еще плевок в спину Гарбузову,
• Снова биолаборатории

Владислав Угольный
Ах да, о зле абсолютного порядка — Украине.
Вот смотрите, я хохлов ненавижу и презираю. Почему? Ну потому 

что если бы я остался в свое время на Украине, живя в своем люби-
мом городе, я бы в итоге стал бы заложником вот такой вот хуйни. 

Ну т.е. хохлы чеб впечатлить Западного Барина взяли и уебали по 
Констахе из авиации. В итоге там 16 тел расчлененки и прочей гуряти-
ны, куча раненных.

Это первый ЗАДОКУМЕНТИРОВАННЫЙ самообстрел. Раньше в са-
мообстрелах просто стороны друг друга обвиняли, а вот сегодня слу-
чилась такая шняга, где даже западные журналисты врать не могут.

Ну т.е. я бы, живя на Украине, был бы заложником всех этих ебана-
тов.

Которые меня бы могли бы вальнуть просто пиара на крови ради. 
Нация хайпожеров, кровавых карго-культистов, которые пытаются дать 
картинку по методичке CNN, но ток не снятую в павильоне, а реаль-
ную. Воняющую запекшейся на асфальте человеческой кровью.

От этого надо бежать как можно дальше.
И потом, отбежав, осознать, что Украина все нас преследует. Она 

хочет расшириться и захватить нас. Не в географическом смысле. А в 
смысле вот этого вот кровавого хайпожерства методичного.

Это больная нация. Подчеркну, больная ПОЛИТИЧЕСКАЯ нация. Сер-
бы от хорватов религией отличаются: так-то это один народ, но рели-
гия у них разная. Так и мы с хохлами: один народ, но уровень психо-
логического здоровья разный. Мы здоровые, они больные. 

Эту ПОЛИТИЧЕСКУЮ нацию необходимо уничтожать физически.

🇷🇷 Джига на могиле
Украинцам плевать на новообращённых Юго-Востока, которых до-

пустимо убивать для впечатляющих и качественных фотографий к ви-
зиту Блинкена, американцам плевать на украинцев, которых можно 

https://t.me/zola_of_renovation/5862
https://t.me/ruthink/1508
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утилизировать в контрнаступе бесплатно и в огромных количествах, 
решая свои геополитические вопросы за чужой счёт.

В этой цепочке лжи русскоязычные в ВСУ, чьих матерей, отцов, брать-
ев и сестер убивают по заранее заготовленному сценарию, одним из 
пунктов визита американского господина, после Макдака с Кулебой, 
но перед конференцией с Зеленским, оказываются распоследними 
идиотами.

Ну а мы в очередной раз убеждаемся, что при всей ущербности, 
убогости, несостоятельности нынешней РФ, воюет она, буквально, с 
антихристом.

Илья Кива - ZOV КРОВИ
Удар по центру Константиновки, вследствие которого погибло 17 че-

ловек, был запланирован Офисом Зеленского еще за неделю до при-
езда Энтони Блинкена, - источник в ОП сообщил мне в телефонном 
разговоре.

Основные задачи:
- создать картинку военного преступления и бесчеловечного отно-

шения к гражданским лицам со стороны российской армии
- публично усилить выступление перед СМИ представителя Белого 

Дома, приехавшего в Киев.  
Как и год назад, когда по железнодорожному вокзалу Краматорска 

прилетела «точка У», целью Зеленским был выбран город Донбасса. 
«Их не жалко, скоро все равно уходим», - сказал советник ОП Миха-

ил Подоляк.
Уверен, в ближайшее время в Интернете появятся доказательства 

причастности к данному военному преступлению ВСУ.

Глазьев для думающих людей
Руководство Украины занято истреблением мужского населения, 

выполняя заказ от своих хозяев по подготовке территории для пере-
езда более близких им народов. Настоящим патриотам Украины сле-
довало бы задуматься не о том, сколько еще положить бойцов для по-
лучения похвалы от дяди Сэма и Бена, а о том, как спасти оставшихся 
украинских мужчин от кровавого клоуна. Гарантированный для этого 
способ - сдаваться в плен русской армии организовано подразделе-
ниями. Если нет духу свергнуть антинациональный киевский режим 
американоанглийско... марионеток

Сергей Миронов
Маскарад марионеток, за которым хотят скрыть глобальное воров-

ство!
Должность министра обороны на Украине не нужно воспринимать 

буквально — это абсолютно несамостоятельная фигура, как, впрочем, 
и все руководство этой американской колонии. Единственное, что там 
умеют самостоятельно делать — разворовывать иностранную помощь, 

https://t.me/The_Kyva/5973
https://t.me/glazieview/3989
https://t.me/mironovonline/8261
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причем воруют так, что дыры в украинском бюджете и в карманах про-
стых украинцев видно даже из-за океана.

😉ВэтомконтекстевизитБлинкенаккиевскимкоррупционераммож-
но воспринимать как приезд «смотрящего от пахана». У самого пре-
старелого пахана Байдена сейчас большие проблемы: авторитеты из 
Конгресса, которые утверждают выделение денег Украине, требуют 
отчитаться, на что именно был потрачен американский «общак». Вот 
и приходится устраивать кадровую чехарду в Киеве и устраивать этот 
маскарад марионеток, чтобы прикрыть очевидный факт: вор у вора 
дубинку украл. Выделенные на контрнаступ деньги и оружие пошли 
прахом. 

😉😉 Новые американские транши ждет та же судьба. Байден и Блинкен 
это понимают, но их главная задача продержаться еще год — до сле-
дующих выборов. Так что будут тянуть Зеленского и его «министров» 
до последнего, в том числе за счет новых отставок и назначений. Но 
что-то мне подсказывает, что 2024 год станет для всех них последним. 
А победа будет за нами!

Что-то знаю / Павел Данилин
Все уже давно забыли, за что прыгали в свое врем на Майдане ка-

стрюлеголовые майдауны. 
Ну а что помнить то? Все ж как птички, одним днем живут.
Но почему бы и не напомнить. 
Кастрюлеголовые дегенераты прыгали там на СВОБОДНУЮ Украи-

ну. И за благословенный безвиз. 
Что до свободы - то сегодня Украина - это фашистское государство 

без каких-либо проблесков свободы.
А что до безвиза, то сейчас в ЕС рядовому мужику украинцу уехать 

даже сложнее, чем перебраться в Россию через линию боестолкнове-
ний. 

Впрочем, одними мужиками бандеровская шваль решила не огра-
ничиваться. И вот, принято решение перейти на баб. А то ведь на фрон-
тах дела плохи. Чубатые заканчиваются. Надо их пидтримать. 

В общем, пока вот первый шаг: на Украине женщины-медики и фар-
мацевты с 1 октября должны будут встать на воинский учет. Это зна-
чит, что вскоре баб бросят в Бахмут. Потому, что Мыколы начали за-
канчиваться. 

А еще это значит, что безвиз и выезд на Запад также будет скоро за-
крыт и для украинок.

Но ведь, они же именно за это скакали на Майдане? 
Не так ли? 
Ну, и лозунг: «До последнего украинца» теперь не актуален. Он те-

перь звучит так: «До последнего украинца и украинки».

Умный еврей при губернаторе
Время от времени натыкаюсь в сети на какие-то фразы на «украин-

https://t.me/ctotoznayu/5007
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ском языке» - каждый раз испытываю ощущение гадливого недоуме-
ния. То есть я прекрасно понимаю, что и зачем они делают, как устро-
ен этот искусственный язык, почему и откуда заимствуются корни, це-
лые слова и грамматические конструкции. Но - умом понимаю, а с 
души воротит. Они мой язык коверкают. Они меня оскорбляют. Меня 
лично.

Вот и сегодня. В одном там блоге у одного там эмигранта/релокан-
та/оппозайца увидел строчку из «перевода на украинский» детского 
стихотворения Маршака. Про рассеянного. Вместо «а с платформы го-
ворят: это город Ленинград» у них так: «Хтось з платформи відповів - 
то є славне місто Львів». Ну как можно прочитать это «хтось» и пове-
рить, что это живой настоящий язык?

Олег Царёв
Британский The Economist выпустил шокирующе откровенную 

для Запада статью: «Программа убийств внутри Украины». Западные 
журналисты озаботились большим количеством явно политических 
убийств на Украине и пропавших людей — «в них стреляли, взрыва-
ли, вешали и даже, при случае, отравляли подмешанным бренди…».

В интервью в июле глава ГУР Кирилл Буданов сказал: «Если вы спра-
шиваете о [создании версии] Моссада…Нам не нужно. Она уже суще-
ствует». Журналисты пишут о том, что мы в России знаем давно – в 
современной Украине многочисленные политические убийства нача-
лись с 2014 года, а в 2015 в ответ на признание Крыма частью России 
и провозглашение независимости ДНР и ЛНР в СБУ было создано но-
вое пятое управление контрразведки, которое и занималось в основ-
ном такими убийствами. Хочу сказать, что брошенные в тюрьмы наши 
сторонники исчислялись сотнями. Но этого было мало.  

Британские журналисты цитируют экс-главу СБУ Валентина Налива-
йченко, который признался:  в определённый момент лидеры Украи-
ны решили, что политики тюремного заключения «коллаборациони-
стов» недостаточно. «Мы неохотно пришли к выводу, что нам необхо-
димо ликвидировать «террористов». Примечательно, что Economist, 
внес изменения в цитату экс-главы спецслужбы Наливайченко. Изна-
чальные слова о необходимости «ликвидировать людей» заменили 
на «ликвидировать террористов». С пометкой, что Наливайченко был 
«непреднамеренно неправильно процитирован».

В 2015 и 2016 годах сотрудники пятого управления убили Михаила 
Толстых («Гиви») ракетным обстрелом; Арсена Павлова («Моторола») 
взорвали в лифте; Александра Захарченко взорвали в ресторане. 

Убито огромное количество наших сторонников… мой коллега Олег 
Калашников, Олесь Бузина… За сухими буквами интервью Наливай-
ченко стоят лица знакомых мне людей. Только из народных депутатов 
в 2014 году убили четверых. Вспоминаю моих друзей Михаила Чече-
това, Александра Пеклушенко. Было время, когда новости о том, что 
кого-то из моих знакомых убили на Украине, приходили каждый день. 
Украинская власть поставила задачу подавить любые возможности со-
противления. Поэтому либо выдавливали людей, способных органи-

https://t.me/olegtsarov/8326
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зовывать протесты, за рубеж или убивали. Убивали знаковых людей, 
чтобы запугать остальных. В целом такая тактика дала свои резуль-
таты: украинская власть взяла за основу пример «Батальонов смер-
ти» из Латинской Америки. Там тоже марионеточные правительства, 
поставленные США, устраняли политических конкурентов без суда и 
следствия. На Украине такой деятельностью занимался Наливайчен-
ко. Для устранения использовали специальные отряды украинских на-
ционалистов. 

Британцы пишут, что пятое управление СБУ играет центральную роль 
в операциях против России, имея бюджет в пять раз больше, чем у  Бу-
дановского ГУР. Таким образом, именно СБУ объявляется способной 
выполнять самые сложные задачи, например, диверсию на Крымском 
мосту в октябре 2022 года. Не стала для нас новостью и информация 
о том, что президент Украины санкционирует наиболее противоречи-
вые операции, хотя другие решения делегируются на уровень управ-
ления СБУ.  

О чем говорит сам факт обнародования этой информации именно 
сейчас? О том, что Запад «сливает» Зеленского и его окружение. Не 
зря они пишут о том, что такие диверсии и убийства вроде теракта, в 
котором погибла Дарья Дугина, «были спланированы, чтобы произ-
вести впечатление на президента, а не приблизить победу».

AGDchan
Происходящее на Донбассе окончательно оформило преемствен-

ность русской истории. Именно на Донбассе стало понятно, что нет, и 
не может быть никаких противоречий между сторонниками досовет-
ского периода, советского, а так же теми, кто не застал советскую эпо-
ху, базируя свой патриотизм на новейшей истории России, перед ли-
цом общего врага – глобалистского Запада.

Именно Запад отрицает всю русскую историю комплексно и во всех 
её проявлениях, будь то период Царя Иоанна IV и его предшественни-
ков, романовский период или советский. Не угодила Западу даже ель-
цинская эпоха тотальной сдачи всего и вся, ибо именно в этот период 
истории, когда Россия, по сути, самоликвидировалась изнутри, воен-
ный блок НАТО максимально продвинулся на Восток, поглотив те стра-
ны Восточной Европы, которые подразумевались как нейтральные на 
момент распада советского блока.

Та ненависть, и неприязнь ко всему русскому, к России в целом, ко-
торая проявилась на Донбассе, заставила начать процесс восстановле-
ние евразийской цивилизации максимально активным образом. Ведь 
именно там воочию проявилась геополитическая логика, в основе ко-
торой противостояние двух типов цивилизаций – морской – глобалист-
ский Запад с центром в США (прежде – Британия), и сухопутной, ев-
разийской, в центре которой лежит Россия, хартленд, географическая 
ось истории.

Именно на Донбассе стало понятно, что Запад поддержит любого, 
кто выступает против России, вне зависимости от его идеологических 
воззрений. И если против России и русских будут выступать откровен-

https://t.me/Agdchan/11818
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ные нацисты, Запад будет поддерживать нацистов, а так же террори-
стов, исламистов, сатанистов, да кого угодно, лишь бы против России. 
Всё это заставило принять геополитическую логику в качестве базо-
вой, когда речь идёт о противостоянии с Западом, и осмыслить Россию 
не просто как государство, а как движущую силу евразийского блока – 
одного из полюсов грядущего многополярного мира, объединяющего 
государства и народы, близкие по культуре и ментальности.

Царьград ТВ
«А дальше - переговоры о капитуляции Киева». Сивков озвучил сро-

ки завершения СВО
Если в России сейчас будет принято решение о проведении пол-

ноценной наступательной операции на ключевых участках фронта, то 
СВО может завершиться в довольно короткие сроки, заявил военный 
эксперт, заместитель президента Российской академии ракетных и ар-
тиллерийских наук, доктор военных наук Константин Сивков в про-
грамме «Царьград. Главное».

«Судя по опыту Великой Отечественной войны, на разгром основ-
ных сил группировки противника, находящихся на востоке. А дальше 
вопрос будет решаться путём переговоров о капитуляции. Если того не 
случится, то будем смотреть, как станут развиваться события дальше.

Сейчас военно-стратегический анализ – дело очень неблагодарное. 
Сейчас главное – политический анализ. Специальная военная опера-
ция на протяжении всей её продолжительности, за исключением двух 
недель в начале и последних трёх месяцев, - это рафинированная по-
литика. Составляющей военного искусства почти не было. И только 
сейчас стало проявляться немного серьёзная часть военного искусства.

Вы помните басни о том, что  Украины такая мощная ПВО, что мы 
не можем действовать авиацией? А сейчас наша авиация действует, 
причём успешно. Бомбами свободного падения мы стираем врага с 
лица Земли. И потерь среди авиации у нас почти нет. За эти три месяца 
наши ВКС уничтожили от 40% до 50% боевой техники врага, а осталь-
ное уничтожила наша артиллерия.

Олег Царёв
Хорошо помню аргументы украинской стороны, когда они оставили 

Соледар и Бахмут…Про Работино сейчас говорят, что от населенного 
пункта остались руины, фактически, это серая зона, и укрываться там 
негде, наша артиллерия плотно работает по остаткам села и посадкам 
вокруг. Все верно сделано, и все правильно сказано, но хотелось бы, 
чтобы в серую зону переходили населенные пункты с украинской сто-
роны, а не с нашей. Да, войска отошли с невыгодных позиций. Но пло-
хо, что невыгодными стали опять же наши позиции, а не украинские. 
А ведь некоторое время назад наши позиции в Работино были очень 
даже выгодные. 

С сожалением констатирую, что ВСУ выполнили поставленную им 
задачу — показали хоть какое-то продвижение к приезду Блинкена. 

https://t.me/tsargradtv/56161
https://t.me/olegtsarov/8332
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А ведь он приезжал, чтобы обсуждать прекращение конфликта, вви-
ду неспособности ВСУ наступать. Что еще хуже, события в крошечном 
Работино могли помочь накануне голосования укрепить Сенат в мыс-
ли, что надо выделить Украине дополнительные $20 млрд на воору-
жение. А ведь там многие сомневались в целесообразности таких рас-
ходов. Так что не такое уж безобидное то самое Работино.

РУССКИЙ ДНЕВНИК
Часто слышу: США 😉😉 ищут повод, чтобы свернуть операцию на Укра-

ине. Предлагаю посмотреть на тезис внимательно. Ради чего? 
Что в отсутствии войны с Россией будет делать НАТО и сам Вашинг-

тон? Строить общество всемирного благоденствия и заниматься зелё-
ной энергетикой? Смешно…

Есть ли равноценный этой, поддерживающийся суть экспансиони-
стский политики Америки, войне проект?  Назовите. Я не вижу. Тай-
вань 😉😉 - не то. Это не победа и не расчленение ядерной супердержа-
вы. 

Второй причиной американского бегства может являться истоще-
ние Запада. Оно наблюдаемо? Пока нет. Тогда зачем заниматься са-
моуспокоением? 

Как пишет русский классик Герман Садулаев такие войны в оборо-
не не выигрываются. Мы ещё не мобилизовались в достаточной для 
победы степени. Они и не думают отступать.

Байки из Спасской Башни
«США намерены сохранять антироссийский плацдарм при хунте 

Зеленского даже ценой потенциального радиоактивного заражения 
украинских территорий. Англосаксонская политика сдерживания Рос-
сии перешла в стадию агонии. Переданные ранее американские кас-
сетные боеприпасы, британские снаряды с обедненным ураном не 
помогли и не помогут укронацистам изменить ход СВО.  Все прошлые 
пакеты западной военной помощи по большей части пошли на лом. 
Туда же оправим и новые».

Леонид Слуцкий, председатель ЛДПР

МАРДАН
Украинскому бизнесмену Игорю Коломойскому предъявили обви-

нения в завладении 9,2 млрд грн «Приватбанка», владельцем которо-
го он ранее был, сообщается в телеграм-канале Национального анти-
коррупционного бюро Украины (НАБУ).

Таким образом, на Украине начинается еще одна гражданская вой-
на. 

Либо Коломойский обойдется публикацией компромата на Зелен-
ского (не только и не сколько на Украине). Либо на Зеленского будет 
объявлена настоящая охота.

Игорь Валерьевич Коломойский в 2014 году приобрел уникальный 

https://t.me/russdiary/23157
https://t.me/kremlin_bashnya/40408
https://t.me/mardanaka/16060
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военный опыт. То, что у него есть преданная лично ему армия, нет ни-
каких сомнений. Как нет сомнений и в том, что он пустит ее в ход, если 
сочтет, что терять ему уже нечего.

Анатолий Шарий
Сообщают, что Штаты сделали запрос на экстрадицию Коломойско-

го. Если это так, то да - конец.

Политджойстик/Politjoystic
Если Украина сдаст Коломойского США, то он пойдет на сделку с про-

курорами и выдаст компромат на Зеленского и его окружение. Для Зе 
это недопустимо, поэтому он будет пытаться отправить Коломойского 
в Израиль (он гражданин этой страны). На кону миллиарды долларов 
личных доходов Зеленского и его окружения. 

Блинкен не зря два дня сидел в Киеве и ломал Зе.

Димитриев
Есть мнение, что Коломойского закрыли за попытки о чем-то дого-

вориться с Кремлём. Игорь Валерьевич и правда не слишком прин-
ципиален в политическом плане. В 2014 году он с партнерами удер-
жал Украину от развала, а незадолго до того пытался договориться с 
Москвой на случай, если Москва захочет Украину развалить. В Дне-
пропетровске и других областях, которые получил Коломойский, его 
люди устраняли активистов АнтиМайдана, а сам он отлично общался 
по Скайпу с таким же активистом из Донецка, «народным губернато-
ром» Губаревым. Помните же как пранкеры изображали Павла Губа-
рева? 

Коломойский феноменальный махинатор, очень кретивный и ри-
сковый, но в борьбе за Украину всё-таки проиграл. Вполне возмож-
но, что именно из-за своей излишне авантюрной и криминальной ре-
путации. Как рассказывал мне другой украинский олигарх, звонит Ко-
ломойский и без выступлений: «Здоров, заработать хочешь?» «Смо-
тря на чем. А то после твоих предложений, потом не отмоешься» «Ой, 
ну и не буду даже рассказывать» А главное у него не сложились отно-
шения с американцами, которые рассматривали Коломойского и его 
авантюризм скорее как угрозу. И деолигархизация Украины началась 
именно с него. 

Политику Коломойский любил, пытался не раз получить контроль 
над Украиной или хотя б ее кусок, он поддерживал Юлию Тимошен-
ко, Владимира Зеленского, владел главным СМИ, финансировал до-
бровольческие батальоны. Наверное, если б вошёл со своей группой 
«Приват» в состав РФ, то создал бы ЧВК и захватил пару африканских 
стран.

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Соглашусь с Игорем, Коломойского вполне могли закрыть за попыт-

https://t.me/ASupersharij/23099
https://t.me/politjoystic/34016
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ки договориться с Россией. Я еще пару месяцев назад говорил, что если 
у нас будут планы на Запорожье, придется обсуждать сразу и Днепро-
петровск. А его военным путем взять сложно, надо договариваться. 
Хронологически все совпало. Если вас смущает, что вы можем гово-
рить с такими токсичными людьми как Коломойский, не надо иллю-
зий. На войне нет этики, есть победа и поражение. Все остальное от 
лукавого.

Николай Стариков
Путин предложил альтернативу зерновой сделке. 
«Эрдоган приезжал с просьбой восстановить зерновую сделку, ему 

надо загрузить свою мукомольную промышленность. 
Вместо продления зерновой сделки наш президент предложил со-

вершенно иной вариант, в котором нет ни Запада, ни Украины. Путин 
сказал, мы поставим 1 млн тонн по льготной цене. Это загрузит муко-
мольную промышленность Турции.

ООН мы предложили зерно, которое доставят потом голодающим 
странам. Более того, Россия готова часть зерна предоставить в голода-
ющие страны бесплатно. 

Что получает Россия? Россия получает рынок сбыта для своего зер-
на. Мы фактически замещаем украинское зерно на других рынках. 

Наш экспортный потенциал составляет 60 млн тонн. Мы должны, в 
хорошем смысле, опустошить наши хранилища.

Потому что у нас второй рекордный урожай», – сказал об это в про-
грамме «По сути дела» на «Радио КП».

Футляр для курая - КушТау #Куштаубудетжить
Это Ставропольский край, 90 % территории которого посевные пло-

щади.
Аграрии доведены до отчаянья.
Это уже не тот политический бунт, который устраивали либералы, 

это серьезные звонки системе, оказавшейся не в состоянии просчи-
тать риски и принять достаточные меры для обеспечения нормаль-
ной работы крестьян в России.

Перекрывать трассы из -за крайне низких оптовых цен на зерновые 
нового урожая, рост цен и дефицит ГСМ — это серьезный и кризисный 
шаг.

В Башкортостане сейчас из-под комбайна посредники оптовики по-
купают пшеницу от 6 до 8 рублей, Саратовской области от 8 рублей, 
Самарской области от 7 рублей. 

Это означает, что аграрии остаются без средств на весеннюю посев-
ную компанию. В прошлом году цены были значительно выше — от 
10 до 13 рублей, и это посредники, и это считалось крайне низкой це-
ной.

Весенняя посевная под угрозой — при таких ценах мало кто будет 
способен подготовится нормально в весне, закупить семена, удобре-

https://t.me/nstarikovru/39978
https://t.me/kuraifutlar/40453
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ния, ГСМ и запчасти.
Это не бунт Пригожина, это уже дестабилизация всей экономиче-

ской системы страны.

Царьград ТВ
ХУДШИЕ ОПАСЕНИЯ ВРАГА ПОДТВЕРДИЛИСЬ: САМАЯ ВАЖНАЯ РЕЧЬ 

ПУТИНА УЖЕ ГОТОВИТСЯ
Как известно, больше всего враг боялся, что Россия всё-таки пойдёт 

по пути возрождения Империи. И боялся, как мы теперь понимаем, 
не зря. Выбор сделан, и самая важная речь Путина уже готовится – её 
ни в коем случае нельзя пропустить.

Осенью президент страны Владимир Путин выступит с очень важ-
ным для России посланием, касающимся её дальнейшего стратегиче-
ского развития и того, как будет проходить президентская кампания в 
преддверии выборов в марте 2024 года. Об этом в эфире телеканал 
Царьград рассказал известный экономист и специалист по государ-
ственному управлению Михаил Хазин.

Байки из Спасской Башни
«Как Польша получила выход на Балтику? Все по тому же Договору 

о дружбе 1945-го года, когда Советский Союз передал освобожден-
ным им же пшекам немецкие земли. По традиции поляки устроили 
очередную «помолвку с морем», окунали польский военный флаг в 
Балтийское море и мечтали о великом будущем морской державы. 
Так было и по итогам Первой мировой, когда Польше от щедрот от-
кусили небольшой (и ненадолго) выход к Балтийскому морю. Тогда 
состоялось первое польское венчание с морем. Планы о Междумо-
рье имели реальные очертания, пока нацистская Германия не отобра-
ла доступ к морю. А СССР снова вернул. За что, очевидно, Польша до 
сих пор платит нам лютой ненавистью и русофобией. Так не пора ли 
в рамках десталинизации и дерусификации Польше отказаться от со-
ветских подарков в виде Балтики, а портовый Гданьск присоединить к 
Калининградской области?»

Андрей Луговой, депутат Госдумы от ЛДПР

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
НАТО не имеет подтверждений «преднамеренного нападения» 

со стороны России — заявил Столтенберг.
Несколько дней назад Румынские власти заявляли, что осколки от 

БПЛА наносивших удары по портовой инфраструктуре в Одесской об-
ласти упали на территории страны.

АДЕКВАТ Z
В Румынию в ходе одной из последних обработок дунайских пор-

тов вроде как залетела то ли «Герань», то ли обломки от ее примене-
ния, благо через реку недалеко. Пару дней румыны это отрицали, хотя 

https://t.me/governorsjew/8104
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укры их громко побеждали к обратному. Вчера подтвердили и испу-
стили кококо про срочное расследование и ободранный подол суве-
ренитета. В НАТО кисло приняли испущенное к сведению.

Зафиксируем себе лишний раз: эскалации до уровня прямого вов-
лечения по-прежнему не хотят и боятся, даже если бы повод для та-
кой эскалации оказался бы качественно более веским. Час, когда при-
дется окончательно осознать, что без прямого вовлечения военный 
разгром неизбежен и скор, уже достаточно близок - и вот тогда у при-
нимающих решение начнутся настоящие корчи. 

Но это будет еще не завтра. Поэтому они будут продолжать делать 
морду кирпичом, а мы - продолжать работать по приграничным пор-
там. И этой ночью, и предыдущей, и сколько понадобится, пока окон-
чательно не придут в неуставное состояние.

Старая площадь
Никто не хочет менять формулу «до последнего украинца» на «до 

последнего украинца и румына/другого члена НАТО».

Alex Parker Returns
С мест передают интересное. Оказывается сочувствующий русско-

му народу вольнодумец Илон Маск умудрился сорвать атаку хохлов 
беспилотными подводными дронами-камикадзе на русские военные 
корабли. Как отмечает CNN, Маск был обеспокоен тем, что в ответ 
на «маленький Перл-Харбор» Россия якобы могла ответить ядерным 
оружием. Из-за отключения Starlink украинские подводные дроны, 
нагруженные взрывчаткой, «потеряли связь, и их вынесло на берег». 
Starlink не был предназначен для участия в войнах. Он был создан для 
того, чтобы люди могли смотреть Netflix, расслабляться, подключать-
ся к Интернету в школе и делать добрые мирные дела, а не наносить 
удары дронами, заявил Маск.

Раньше всех. Ну почти.
Зампредседателя Совбеза РФ Дмитрий Медведев, комментируя ин-

формацию о том, что Илон Маск ограничивал работу Starlink вблизи 
Крыма, сорвав таким образом атаку Киева, заявил, что, если это прав-
да, то Маск - последний адекватный человек в Северной Америке.

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Столкновение Армении и Азербайджана с вовлечением Ирана - бли-

жайшая перспектива в Закавказье. 
Интересна позиция России. Тут все непросто. Выбрать между ве-

дущим помощником-союзником России (Ираном) и главным шанта-
жистом России (Турцией) непросто. Союз с Персией имеет националь-
ные и военно-технологические перспективы. Непротивление Турции 
сулит экономические выгоды. Которые, как мы знаем, почти един-
ственное, что важно для России.

https://t.me/staraya/12013
https://t.me/apwagner/12402
https://t.me/bbbreaking/164432
https://t.me/zhivoff/10803
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Между Арменией и Азербайджаном тоже выбор не простой. Арме-
ния находится с нами в военных союзах и ведет строго русофобскую 
внутреннюю политику. Азербайджан нейтрален, но пронизан русофо-
бией на культурном уровне. Обе республики располагают колоссаль-
ными лоббистскими инструментами в Москве за счет институциона-
лизации своих этнических ОПГ в структурах Российской власти.

Наши миротворцы могут оказаться в самом центре назревающего 
конфликта. А сам конфликт афтершоками может вылиться на улицы 
российских городов.

Закавказье загорится в самое ближайшее время. Место России в 
этом конфликте пока не ясно.

МИГ России
Пашинян лепит из своей страны новую «украину»
Жена армянского премьера Никола Пашиняна нарисовалась в Кие-

ве на странном мероприятии, собранном Зеленским. Анна Акопян, так 
ее зовут, потусила в компании жен и мужей лидеров самых враждеб-
ных России стран не просто так. Времяпрепровождение было подчи-
нено одной цели —  показать товар лицом. То есть на полную катушку 
продемонстрировать  Западу готовность отыгрывать все русофобские 
тезисы максимально отвязано. 

Госпожа Акопян даже наигранно погоревала про 500 детей, якобы 
убитых на Украине. Источник сведений, понятно, не назвала. И не уточ-
нила, учитывает ли она детей Донбасса, который киевские нацисты за-
валивают бомбами с 2014 года. 

Главной цели, впрочем, жене Пашиняна добиться не удалось – гос-
секретарь США Блинкен, который тоже был в подвластном Киеве в эти 
дни, в аудиенции армянской первой леди  отказал. Понимать надо: 
высокую честь еще надо заслужить. 

Пашинян, прославившийся тем, что во время протестов против него, 
спасал личные вещи, конечно, никакой не титан мысли. Но быть до та-
кой степени необучаемым, конечно, это диагноз. Теперь вот он про-
ведет в Армении учения американской армии! 

Армянам и так непросто. Становясь врагом России, власти респу-
блики оставляют народ вообще без единственно возможной внеш-
ней помощи. Впереди новая кровь, голод и остальные бедствия. 

А строить в Закавказье антироссийский режим - идея, обреченная 
на бесславный конец. Михаил Саакашвили не даст соврать.

Димитриев
Теперь, спустя два года понятно, почему Роберт Кочарян не слиш-

ком боролся за победу на выборах в Армении в 2021 году. Если б по-
бедил, то находился бы на такой растяжке, как сейчас Пашинян: с од-
ной стороны Россия с Ираном хотят сохранить связь через Армению, 
а с другой азербайджанцы требуют отдать эту территорию им обеспе-
чить туркам выход в Среднюю Азию. С одной стороны ты вроде союз-
ник России, а другой она тебе ничем особенно помочь не может. Но 

https://t.me/mig41/28795
https://t.me/russ_orientalist/15495
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и других союзников ты найдешь врядли. Франция сделает серию за-
явлений, а из Штатов приедет с концертом Серж Танкян. Даже если 
б Пашинян был исключительно тонким дипломатом и всеобщим лю-
бимцем перспективы в таком раскладе у Армении нехорошие. И то 
что ответственность за возможные катастрофы несёт неприятный тип 
Пашинян всем на руку. 

«Почему не помогли? Ну так видели, что предатель Пашинян тво-
рит? На запад бегает, помощи просит. Если б был друг Путина Коча-
рян, то конечно бы все решили».

Логика Маркова
План Пашиняна вполне рациональный. 1. Атака на Россию и демон-

стративное сближение с Западом на фоне усиления давления Азер-
байджана. 

2. Россия даёт неофициально добро на военную операцию Азер-
байджана в Карабахе до окончания сочинских соглашений.

3. Проходит военная операция в Карабахе. 
4. Пашинян обвиняет в поражении Армении Россию и на фоне на-

циональной тотальной фрустрации круто разворачивает Армению на 
Запад.

5. Что он давно хотел. И думаю, этот план он разработал с Макро-
ном.

6. А на карабахских армян Пашиняну не просто наплевать. Он еще 
рад бы и отомстить им. 

7. А свою историческую миссию Пашинян выполнит, - оторвать Ар-
мению от России и привести ее на Запад.

МАРДАН
Ну штош... Все имеет свои последствия. Армению ждет большая 

беда.

Логика Маркова
Марков: Макрон едет в Армению, чтобы отомстить России за Афри-

ку
Как сообщают армянские СМИ, президент Франции Эммануэль Ма-

крон может посетить Ереван в конце этой недели. Эту информацию под-
твердил АрмИнфо источник, близкий к дипломатическим кругам. По 
его словам, после этого французский лидер отправиться в Баку. Цель - 
урегулирование армяно-азербайджанских отношений и разблокиро-
вание Лачинского коридора. В беседе с Publico политолог, директор 
Института политических исследований Сергей Марков выразил уве-
ренность, что еще одной целью визита Макрона в Ереван может быть 
попытка «выкинуть» Россию из региона.

Байки из Спасской Башни
«Необходимо радикально менять подход к внешней политике - в 

https://t.me/logikamarkova/8136
https://t.me/mardanaka/16066
https://t.me/logikamarkova/8137
https://t.me/kremlin_bashnya/40420
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первую очередь к политике в ближнем зарубежье. Заодно пора про-
рядить экспертное сообщество, избавившись, как минимум, от пря-
мых агентов влияния - Фонда Карнеги, агентов CFR и т.д. Пока все, что 
мы имеем, это полный провал и случайные успехи, от нас особо не за-
висящие - как статус кво в Грузии с Иванишвили. Это-то прекрасно, но 
совсем не надежно. Грузины доходчиво объяснили почему. С Арме-
нией катастрофа. Баку совершенно отвязался, роли России в истории 
с Карабахом не признает и его подталкивают к прямому конфликту с 
нашими миротворцами там. А значит, к новому геноциду армян. Кста-
ти, и это дело рук Москвы. Так поставили вопрос накануне вторжения 
в Карабах. А Пашинян только подливает масла в огонь - его же привел 
к власти Сорос, а мы снова все проморгали. Иранцы, наши главные 
партнеры, недоумевают. Что делать с Абхазией и Южной Осетией в 
долгосрочной и даже среднесрочной перспективе вообще не ясно. То 
есть вопросы не к ним, а вопросы к нам. Мы - геополитический при-
зрак».

Александр Дугин, философ

Раньше всех. Ну почти.
МИД Азербайджана назвал «политической манипуляцией» заявле-

ние премьер-министра Никола Пашиняна о концентрации Баку войск 
на границе двух стран и в Карабахе, с которым он выступил ранее на 
заседании правительства.

«Прозвучавшие в выступлении премьер-министра Армении Никола 
Пашиняна на заседании правительства 7 сентября обвинения в том, что 
Азербайджан обостряет военно-политическую ситуацию в регионе и 
якобы сосредоточил силы на территории, являются составной частью 
очередных фальшивых политических манипуляций армянской сторо-
ны», говорится в комментарии внешнеполитического ведомства.

АРМАГЕДДОНЫЧ
Не стоит наверное обращать внимания на попытки уволенного из 

Института США и Канады директора и его группы поддержки охаять 
последними словами всех тех, кто позитивно откликнулся на тот уди-
вительный факт, что в отличие от массы других случаев на сей раз пу-
бличный плевок в лицо воюющей за своё существование стране окон-
чился так, как он окончился в максимально сжатые сроки. Хотя полу-
чение в руки трехмесячной зарплаты и трудовой книжки по принци-
пу «давай, до свиданья» несомненно обидно человеку, который ни-
чего подобного не ожидал, а для единомышленников и соратников 
уволенного директора является ещё и холодным душем: их что, тоже 
вслед за ним могут отправить на вольные хлеба?! А ведь могут. И, на-
сколько можно судить, должны. Им же лучше будет.

Член-корреспондент Гарбузов считает российское «антизападни-
чество и антиамериканизм опасной болезнью»? Помилуй Б-г, это мы 
что ли антизападники и антиамериканисты после всего того, что аме-
риканцы, европейцы и их союзники и сателлиты в отношении России 

https://t.me/bbbreaking/164408
https://t.me/oldhellboy/6321
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сделали?! После всего, что они наговорили на всех уровнях, включая 
высший и нашей стране обещали? После десятков тысяч (!!!) антирос-
сийских санкций, шельмования всего и всех, кто только связан с Рос-
сией и имеет или имел к ней какое-нибудь отношение, конфискации 
и замораживания российских активов на сотни и сотни миллиардов 
долларов, поставки оружия, военной техники и боеприпасов воюю-
щему с Россией режиму Зеленского?! Да Гарбузов свихнулся, что ли?

Его, похоже, не увольнять - его сажать надо, как активно и открыто 
до наглости работающую вражескую агентуру, действующую в тылу в 
условиях военного времени, используя для развала страны тиражи-
рование в особо крупных масштабах с применением СМИ (в данном 
случае - «Независимой газеты») пораженческих настроений и прямые 
призывы к предательству страны и смене её руководства. Что до ано-
нимной коллективной жалобы  на сайте НГ от лица «коллектива Ин-
ститута США и Канады» на соответствующую реакцию журналистов и 
академических профессионалов, которым Россия ещё дорога с обви-
нениями их в «геббельсовской пропаганде» (!!!), очень хотелось бы 
понять, кто это сочинил - причём поимённо. Поскольку надо же знать, 
кому морды бить...

Автор понимает, что в данном случае вся та сволочь, которая за три 
десятка лет привыкла, паразитируя на России, вытирать о неё ноги, 
разорять в пользу Соединённых Штатов и коллективного Запада, ко-
торый отнюдь не миф - он не только существует, но и более чем чётко 
очертил свои рамки, не привыкла получать отпор и её - эту сволочь, 
сам факт того, что кого-то из этой мафии могут уволить, страшно шо-
кирует. Как так? Они же неприкасаемые - они на Америку честно вка-
лывают и на тех, кто десятилетиями работал и работает на Вашингтон 
в российском начальстве! Они вовсе не предатели - они предусмотри-
тельно выбрали себе хозяина и честно пытаются ему служить - их для 
того на все те посты, которые они сейчас занимают, и пропихнули. Но 
или эти американисты поймут, что во время войны с Америкой, кото-
рая у нас идёт, с ними никто церемониться не будет, или пускай пой-
дут вон. Кто в дворники, кто в управдомы, а кто и в бомжи. И пускай 
за это ещё большое спасибо скажут, паскуды.

Сергей Миронов
Развитие биолабораторий США в Африке является новым витком 

расизма.
 Деятельность американских лабораторий на африканском конти-

ненте в Ираке, Йемене, Иордании, Кении, Марокко, Уганде несет по-
стоянную угрозу жизни населения и суверенитету этих стран.

 За примером далеко ходить не надо – на Украине до сих пор функ-
ционируют несколько десятков таких объектов, выведенных из-под 
международного контроля, о финансировании которых напрямую го-
ворила некто Нуланд во время одного из слушаний в Конгрессе США.

 Напомню, что на следующий день после начала СВО, 24 февраля 
2022 г., появился приказ Министра здравоохранения Украины об экс-
тренном уничтожении коллекций патогенных микроорганизмов.

https://t.me/mironovonline/8267
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 Что это, если не нарушение требований статей I и IV Конвенции о 
запрещении биологического и токсинного оружия (КБТО) в ходе про-
водимых по заказу Пентагона работ?

 Именно эти материалы послужили основанием для расследования 
биологической деятельности США на территории Украины, проводи-
мого Российской Федерацией.

 Согласно имеющимся материалам, с 2010 года, с началом активной 
работы американских биолабораторий там, на Украине, уже у нас, в 
Российской Федерации, на приграничных территориях, фиксируется 
рост заболеваемости нетипичных для этой местности болезней - бру-
целлеза, лихорадки Западного Нила, африканской свиной чумы, а так-
же расширение ареалов переносчиков.

 Я не удивлюсь, если через некоторое время в Ираке, Йемене, Иор-
дании, Кении, Марокко, Уганде будут обнаружены вспышки нетипич-
ных для этих мест заболеваний.

 Последовательное и плановое использование местного населения 
в качестве экспериментального биологического материала — что это, 
если не новый виток расизма?

 Все это напоминает деятельность так называемых «ученых» нацист-
ской Германии во время Второй мировой войны на подконтрольных 
территориях.

 Россия выступает против подобных биолабораторий везде, и в Аф-
рике — в частности.

 Со своей стороны мы готовы оказать всю возможную консультаци-
онную и иную помощь нашим партнерам для успешно противодей-
ствии этой, без сомнения, преступной деятельности».

Национальный Z Курс
Вчера появилось интервью с каким-то дедом, который заявил, что 

переспал с Обамой и употреблял с ним наркотики. Интервью появи-
лось аккурат с заявлением Минобороны РФ, которое предоставило 
факты участия Обамы в военно-биологических программах США. Все 
СМИ естественно обсуждают педераст ли Обама или нет, и ни слова 
про то, что он военный преступник.

Юрий Баранчик
Поступают сообщения, что в Брянске после удара беспилотника го-

рит завод микроэлектроники «Кремний Эл».

https://t.me/nationkurs/27615
https://t.me/barantchik/12149
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ВОСЬМОЕ АВГУСТА

Сегодня:
• Что есть победа?
• 80 лет освобождения Донбасса,
• Почему вообще на Украине война? Нас обманули,
• Как американцы не пустили Путина в Североморск,
• Покрышки на крыльях,
• Все на выборы,
• Безобразное поведение Армении,
• Безобразное поведение Болгарии,
• Кто в России будет определять, экстремист вы или нет,
• Кто не поедет во Владивосток

Александр Ходаковский
Сейчас образовался такой своеобразный узел, который хотелось 

бы распутать, но сомневаюсь в своих способностях. Впрочем, порас-
суждать никто не запрещает.... Мы говорим о Победе,  но в основе на-
шего военного понятийного аппарата - пока наступление противника 
и всё, с этим связанное. Это, по сути своей, некое противоречие: мы 
мужественно обороняемся на стратегических направлениях, но не пе-
рестаём говорить о своей Победе... Мы себя просто бодрим? Или ве-
рим? Или имеем трезвый прогноз? Что мы делаем? И если мы раци-
онально говорим о Победе, - то при наступлении каких условий она 
возможна и когда эти условия могут наступить? 

Дальше... Что мы понимаем под этим словом - Победа? Какой смысл 
вкладываем? Хотим ли мы вообще расшифровывать это понятие при-
менительно к нашей ситуации? Не потеряет ли оно привлекательность 
в случае, если мы решим конкретизировать? Когда мы проводим па-
раллели с ВОВ - Победа понимается только одним образом: флаг над 
Рейхстагом. Но мы же вменяемые люди? Мы же понимаем современ-
ные реалии и наше состояние, которое с началом СВО стало совершен-
но прозрачным? Не превращается ли это в приём для работы с масса-
ми? Дескать, мы знаем, что так, как с сорок пятом, не будет, никакого 
политического передела мира с участием России не предвидится, - но 
ты, человек в окопе, должен возбуждать в себе высокие мотивации, 
сравнивая, себя со своими дедами, иначе смысл воевать у тебя истон-
чится и выветрится.... 

Что мы назовём Победой в наших условиях? Свержение Киевского 
режима? - На смену выродку Порошенко пришёл выродок Зеленский 
- и других эта радиоактивная земля сейчас не родит. Ни элит адекват-
ных не родит, ни народа... Зачем нам тогда кого-то там свергать жиз-
нями наших мужиков? Тогда смысл Победы нужно искать в нелиней-
ных последствиях? Люди в массе своей не поймут. Разрешите мне тог-
да поделиться тем, как на эти вопросы отвечаю себе я сам. Конечно, 

https://t.me/aleksandr_skif/2883
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главный для меня смысл происходящего - в духовной сфере. Здесь бу-
дет или главная Победа, или решающее поражение. В четырнадцатом 
подъём у нас был на такой высоте, что гаишники обижались на протя-
нутую взятку, а в трамваях никому не приходилось напоминать о том, 
что нужно уступать место - люди становились Людьми, а нелюди сбра-
сывали маски. 

«Бой с самими собой - есть самый трудный бой. Победа из побед 
- победа над собой». Но одной духовной победой сыт, к сожалению, 
не будешь, - нужна победа и на земле. Однозначно, цель на демили-
таризацию Украины поставлена правильно. Трясти под нашим носом 
« самой сильной армией в Европе» это образование не должно. Если 
бы не Россия, то никогда бы территории Украины не развились бы так, 
как развились, и терпеть ,что нам угрожают нашим же собственным 
оружием - это в корне неправильно. . Значит, нужны меры кардиналь-
ного воздействия. До СВО я считал, что на первом этапе отобрать про-
мышленный и густонаселённый Юго-Восток  - это лишить оставшую-
ся часть Украины необходимого потенциала. Дальше - дело времени. 
Сейчас, в принципе, я не поменял своей точки зрения - условия вы-
полнения этой задачи поменялись. 

Теперь бегло об условиях. Когда наступит перелом? Наступит ли? 
Наступит. Я об этом говорю регулярно. К сожалению, вот так красиво, 
чтобы наше национальное самолюбие взыграло, не будет. Будет «не 
мытьём, так катаньем». Часть задачи уже решена: не желаю истребле-
ния этого зачумленного народа, но он сам себя решил сократить до 
предела, - а это основной фактор. При этом там начались пока скры-
тые разрушительные процессы такой силы, что шансов нет. В России 
последствия войны будут сказываться долго, но на Украине запущен 
просто механизм самоликвидации, и с этим ничего уже не сделать: 
это общество нежизнеспособно. 

Мы можем так долго ждать? Ну нет, конечно - не можем и не долж-
ны. Но пока мы не наведем порядка в собственных рядах, не искоре-
нив, прежде всего, привычку врать, - нам придётся ждать и терпеть.  
Условия для перелома и для выхода на путь Победы наступят, когда 
противник выдохнется, а мы начнём доминировать. У нас уже был пе-
риод  доминирования, но тогда противник ещё не научился использо-
вать весь свой потенциал.

Теперь же мы должны достичь доминирования устойчивого и окон-
чательного, и тоже  - научиться использовать весь свой потенциал. А 
поскольку потенциал у нас огромный - основания верить в Победу у 
нас есть. А Победой и станет -  устранение угрозы у своих границ и 
последовательное возрождение страны. Знаете, чего захотят те, кто 
видел столько смерти, когда вернутся домой? Они захотят иметь по-
больше детей. И захотят, чтобы эти дети жили в нормальной стране и 
выросли нормальными людьми. А государство должно всё для этого 
сделать, и в первую очередь - обеспечить вернувшихся с войны кры-
шей над головой, чтобы было, где этих детей растить, и нормальным 
образованием, где воспитание будет не менее важным, чем знания.
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Сыны Монархии
Русская Община ZOV: ВСЕМ МИРОМ.
Сегодня всей России и нашему народу очень нужна Победа. Побе-

да над внешними врагами, которые жаждут раздела нашей Родины и 
уничтожения русского народа, как основы Великой России. Нужна По-
беда над внутренними врагами, которые вредят исподтишка и в от-
крытую. Нужна Победа над силами, которые пытаются заместить рус-
ский народ в его же доме. Нам нужно остановить вымирание и раз-
бить врагов страны и нации. И мы понимаем, что идет война на выжи-
вание, война за наше право жить на своей земле.

И мы понимаем, что без помощи Бога и его безплотных сил нам 
уже никак не обойтись. Для этого мы призываем всех русских людей 
вернуться к вере своих предков - православию, с которым наши вели-
кие праотцы построили нашу Великую Державу. А для этого просим 
всех включиться и обратиться к президенту и правительству с прось-
бой вернуть русскому народу чудотворные иконы, которые пылятся 
сегодня в запасниках российских музеев.

Мы видим, как под стягами Спаса Нерукотворного наши воины на 
полях СВО не просто стоят насмерть, но побеждают врага. А со святы-
ми чудотворными иконами и молитвой мы сможет перевернуть всю 
ситуацию в пользу русского народа. Призываем всех отправить текст 
обращения, который размещен ниже по указанным адресам.

***
Президенту Российской Федерации В.В. Путину
Помощнику Президента Мединскому Владимиру Ростиславовичу
Министерство культуры Российской Федерации Министру О.Б. Лю-

бимовой
«Сегодня, когда Россия оказалась в ситуации тяжелых испытаний и 

агрессии со стороны Западных стран, нам необходимо использовать 
опыт прошлых поколений. Во время Великой Отечественной войны 
были открыты церкви, восстановлено патриаршество, возобновились 
богослужения и молитвы перед животворящими чудотворными ико-
нами. Примерно в это же время произошли серьезные изменения на 
фронтах и у наших войск начались победы.

Также было и во времена нашествия татаро-монгол, когда Тамер-
лан развернул свое войско после молитв русских людей перед чудо-
творными иконами и явлением ему во сне Пресвятой Богородицы. Так 
было и во время стояния на реке Угре, когда по молитвам к чудотвор-
ному образу татарские войска хана Ахмата неожиданно побежали с 
поля боя. Нам, православным людям, очевидно, что сегодня необхо-
димо вернуться к лучшему опыту предков и резко повысить уровень 
духовности населения, призвав в помощь защиту небесного воинства.

В то же время в запасниках и на складах музеев России пылятся ты-
сячи икон Русской православной церкви. Среди них – сотни чудотвор-
ных икон. Точное число нам не известно.

Прошу Вас, рассмотреть вопрос о передаче Русской Православной 
Церкви из находящихся на хранении в музеях и их депозитариях (му-

https://t.me/SonOfMonarchy/11579
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зейных хранилищах) и/или закреплены за музеями на праве оператив-
ного управления, музейных предметов и/или музейных коллекций, а 
именно чудотворных и особо чтимых икон, так как такие иконы явля-
ются святынями для православных верующих людей, которые лише-
ны возможности возносить перед ними свои молитвы.

Прошу также предоставить список чудотворных икон, находящихся 
на хранении в музеях России, неправомерно изъятых у Русской Пра-
вославной Церкви в начале 20-го века».

Просим максимального репоста у всех авторов патриотических ка-
налов и максимальной рассылки этого обращения всем гражданам 
России.

АДЕКВАТ Z
За последний, допустим, месяц я прочитал или хотя бы просмотрел 

несколько сотен западных оценок и прогнозов хода дебандеризации.
Практически все (за исключением немногих самых официозных или 

самых упоротых) утверждают, что нахрюк провалился, и это не выле-
чить ничем. При этом практически никто (за исключением букваль-
но единиц экспертов, заслуживающих так называться), пытаясь загля-
нуть в предстоящие месяцы, ни полслова не мяукнул о перспективах 
или хотя бы вероятности нашего наступления в этот период. Типично 
видение, согласно которому текущий нахрюк уже никак не спасти, по-
этому теперь хохлов надо как следует снарядить к повторению следу-
ющей весной, дать им литаков, побольше снарядов, побольше време-
ни на обучение, и вот тогда они ужо непременно. 

Больше всего это похоже на столь же массовое слепое пятно тех же 
самых, в основном, комментаторов, когда они (уже весьма не первый 
месяц) рассуждают о вероятности заморозки или перемирия, к кото-
рым хохлов могут принудить хозяева. Рассуждают, молчаливо (именно 
молчаливо, без малейших попыток осмыслить в явной форме) пред-
полагая, что на любой такой блуд Россия немедленно согласится по 
первому щелчку пальцев. В том и другом случае держа нас за того са-
мого болвана в старом польском преферансе, который у нас так не-
разрывно связан с именем Штирлица.

...Я до сих пор не могу представить, что у их планировщиков и воен-
но- политического руководства отношения с реальностью могут быть 
теми же самыми, что и вот у этого мыслящего тростника числом без 
счета. Впрочем, с учетом многолетнего и плохо представимого уров-
ня деградации западной экспертизы о России удивляться не придется 
абсолютно ничему.

Так или иначе, когда мы начнем делать свой ход, очень быстро ста-
нет понятным, стал он для хозяев хохлов неожиданностью или нет.

Умный еврей при губернаторе
«Россия в полном отчаянии». Вице-президент США зуб дает
Если вы не знали, то вы в отчаянии. Так заявила Камала Харрис - это 

та, которая вице-президент Америки. «Россия, очевидно, в полном от-

https://t.me/politadequate/7903
https://t.me/governorsjew/8115
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чаянии. Она уже потерпела стратегическое поражение», - сообщила 
она в интервью.

Если вдруг вы не в отчаянии, то срочно отчаивайтесь уже. Хватит 
расстраивать негритянку. Ее жизнь имеет значение так-то.

ФЕДОРОВ.
Депутат Госдумы, Координатор НОД Евгений Фёдоров:
«Что такое победа в Национально-освободительной борьбе? Это 

решение источника власти и смене власти. Кто у нас единственный 
источник власти? 

Читаем в Конституции: 
Носителем суверенитета, и единственным источником власти в РФ 

является её многонациональный народ.
Поэтому нет другого сценария, корме как источник власти примет 

решение о том, чтобы поменять власть с американской, которую он 
назначил на референдуме 1993 года на российскую во главе с Пути-
ным. Нет другого сценария.

Илья Кива - ZOV КРОВИ
Генсек НАТО Столтенберг не отрицает информацию про 500 000 по-

гибших украинских военных.
«Вы сказали, что Украина постепенно завоёвывает территории. Но 

это же неправда. Погибли полмиллиона человек. Сейчас начали мо-
билизовывать даже ограниченно годных и больных...», - евродепутат. 

«Никто никогда и не говорил, что будет легко», - Генсек НАТО
Зеленский уничтожает украинский народ.

Скурлатов live
В СВО пока убито полмиллиона неонацистов. Мои инсайды месяч-

ной давности подтвердили в Европарламенте. Добавьте 700 тысяч ра-
неных зомби-хохлов и 50 тысяч с оторванными конечностями. Хоро-
шо, но мало! Нам следует вести боевые действия до последнего не-
обандеровца, чтобы освободить Малороссию от нечисти. А семейки 
сатанистов, предавших свой русский род, сослать на урановые рудни-
ки в Сибирь. Без права досрочного освобождения. Так победим. Быть 
Добру!

Старше Эдды
В ударах по территории Украины прослеживается системность и по-

степенное наращивание поражения, что не может не радовать. Очень 
надеюсь, что мы сделали выводы из прошлых ошибок, проанализи-
ровали результаты поражения и теперь системно и монотонно  будем 
уничтожать объекты инфраструктуры двойного назначения, личный и 
руководящий состав, одиозные фигуры, топливные станции, склады 
Бк и вообще все, что хоть как то помогает киевскому режиму продол-
жать войну. 

https://t.me/fedorovgd/33357
https://t.me/The_Kyva/5982
https://t.me/skurlatovlive/11328
https://t.me/vysokygovorit/12761
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И да, давайте правда хоть раз ебанем по офисному зданию, в кото-
ром сидят украинские телефонные разводилы,такой удар с одной сто-
роны уничтожит грязных свиней, у которых нет ни пола, ни возраста, с 
другой спасет очень многих стариков, женщин, глупую молодёжь как 
от долговой ямы, так и от заключения в местах не столь отдаленных.

Оператор Шагающей Мясорубки
Посмотрел я реакции хохлов на чудесное видео ССО, опубликован-

ное у Рыбаря, и хочу вставить свои несколько копеек.
Небратики! Видите ли, мы, конечно, все уже устали. Да и в целом 

война психического здоровья никому не прибавляет. Отсюда целый 
букет мнений, рефлексий, взбрыкиваний а-ля Пригожин и так далее. 
Но это наши сугубо внутренние проблемы.

И если вы думаете что мы внезапно осознаем ужасы войны и в сле-
зах убежим обратно в свои мокшанские болота - неа, не надейтесь. К 
вам у нас ноль эмпатии.

У нас есть она, опора и надежда - старая добрая Ненависть. Мы вам 
ещё по итогам 2 мая 2014-го намекнули что будет дальше - вы не по-
няли, доброту за слабость принимая. Ну что, сынки, вам же говорили 
не дёргать медведя за хвост, верно? Тем более что это был не хвост.

Так что мы, конечно, обливаясь горючими слезами, будем расхлё-
бывать кровавую кашу - но эта каша будет из вас, из ваших обречённых 
тарасиков, из пока ещё ваших разрушенных городов (освобождённые 
русские города мы отстроим) и порушенных судеб. Молитесь, мрази. 
Мы не боимся ни вас, ни ваших хозяев, ни «всего мира». Мы вас не-
навидим, мы вас уничтожим.

Ucraina est morte. Dixi

ДОЛГАРЕVА
Однажды я сказала в эфире, что нам надо убить тех, кто против нас 

воюет, и вырастить их детей русскими.
По-моему, это нормальная, честная цель СВО. Что еще делать с теми, 

кто перемалывает мирные города, как это делают с Донецком, кто мас-
сово убивает мирных жителей, как это было в Северодонецке? Если 
ты взял в руки оружие и не сдался в плен - твоя судьба бесславно уме-
реть, украинский солдат.

Это, конечно, потом привели как пример кровожадности русской 
поэтессы.

Но я на передовой. На передовой меньше полутонов.
Какая-то часть наших врагов, конечно, эмигрирует, какая-то при-

способится, но это речь про некомбатантов. С комбатантами же раз-
говор простой: сдавайся, вызывай «Волгу», или умри. Ненавидеть их 
для этого не надо. В идеале нам надо возлюбить врагов своих и унич-
тожать грех, а не грешника, но мы не святые, увы. Но ненависти в этом 
не должно быть. Ненависть мешает и туманит разум, который должен 
оставаться ясным.

https://t.me/szagatin/3121
https://t.me/dolgarevaanna/4441
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Друид
Вот и «уважаемая» The New York Times признаёт, что кассетные бое-

припасы не помогают ВСУ наступать из-за бетонных укреплений. Вра-
гам России надлежит запомнить раз и навсегда: наша страна никогда 
не проигрывала оборонительные войны в Новой и Новейшей истории.

Такое последний раз было во время татаро-монгольского ига в сред-
невековый период, но с тех пор Россия стала единым и очень круп-
ным централизованным государством, которое может себя защитить 
самостоятельно. Возможно, в качестве некоторого исключения в исто-
рии можно считать Крымскую войну, но она закончилась локальным 
успехом оппонентов России, а ВСУ с байками от Валерия Залужного и 
Владимира Зеленского претендовали явно на большее. Претендова-
ли, но сейчас уже не претендуют.

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Сейчас вспомнил работу противника в том году на правом берегу 

Херсона. Когда у ВСУ не было еще в товарном количестве дальнобой-
ных западных артсистем, работа против них шла легче.

Причем 777, хоть и били далеко, но панацеей не были. Во-первых, 
их выщелкивали часто. Во-вторых, они также часто ломались. А вот с 
массовым появлением крабов, pzh и прочих западных систем дально-
стью до 50 км, ситуация начала меняться не в нашу пользу.

Они по-прежнему не способны своей артиллерией проломить нашу 
оборону. Силы залпа не хватает. Не хватало, пока кассеты не привез-
ли. Но наносить серьезный урон, снижающий боеспособность бригад, 
они теперь могут.

И вот еще одна мысль: сильно подозреваю, что за их артиллерий-
скими расчетами стоят давно не ВСУшники, а поляки и другие артил-
леристы НАТО. Вокруг Химарсы неоднократно замечали чернокожих. 
Думаю офицеры и сержанты американской армии.

Помню, мы все обсуждали вовлеченность НАТО в войну на Украине. 
Полагаю, что сейчас она максимальная. А что делать с этим, не очень 
понятно.

АДЕКВАТ Z
Сегодняшняя дата - из таких, когда перекликаются века. 80 лет осво-

бождения Донбасса. И день Бородинской битвы.
Века меняют номера, главное остается неизменным: никаких иных 

отношений с нами, кроме отношения униженного подчинения, они 
себе не мыслят из века в век. Лекарство известно очень хорошо: сапо-
гом по цивилизованному рылу, чтобы хватило на несколько поколе-
ний. Сейчас к этой работе история призвала нас. С ней мы справляем-
ся и справимся, как в веках и ведется.

Про цивилизованность их сегодняшних рыл, кстати, ждите скоро-
го эсклюзива. Сегодня надеюсь найти время его обработать, а завтра 
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выложить с надлежащими пояснениями. Как мне очень хочется наде-
яться, это будет бомба.

Что-то знаю / Павел Данилин
8 сентября отмечается 80-летие освобождения Донбасса от немец-

ко-фашистских захватчиков. Нацисты целенаправленно разрушали 
инфраструктуру Донбасса и уничтожали его жителей, руководствуясь 
своей человеконенавистнической идеологией. Советский народ вос-
становил города Донбасса в кратчайшие сроки силами всей страны. 
Народ Донбасса и армия России противостоят наследникам гитлеров-
цев, продолжая дело героев Великой Отечественной войны. И вся стра-
на вновь восстановит порушенное нацистам.

И да: 8 сентября в России установлен день воинской славы – День 
Бородинского сражения русской армии. Французская империя и её 
сателлиты к моменту вторжения в Россию представляли собой исто-
рическое воплощение коллективного Запада. Наполеон собрал под 
знаменами своей армии для вторжения в Россию французов, швей-
царцев, поляков, немцев, итальянцев и представителей других поко-
ренных европейских народов. Но поход «великой армии» в Россию 
стал одной из самых провальных военных кампаний в истории. Боро-
динское сражение, ставшее самой кровопролитной битвой наполео-
новский войн, показало то, что даже «великая армия» всей Европы не 
всемогуща.

На самом деле в Харькове
Сегодня знаковая дата - 80 лет освобождению Донбасса от немец-

ко-фашистских захватчиков. Что-то более символичное придумать во-
обще сложно.

С началом СВО мы сломали вековой патерн, который присутство-
вал и негласно довлел над нашим сознанием: мы никогда не напада-
ем первыми. Мы никого нет стремились уничтожить. Мы всегда обо-
ронялись.

В прошлом году мы преодолели этот предел: нанесли превентивный 
удар по врагу, который снова готовился убивать и уничтожать Россию.

В прошлом году мы показали всём: Россия показала, что мы боль-
ше не большой и ленивый медведь, которого надо хорошенько пнуть, 
чтобы он проснулся. Мы охладили пыл тех, кто готов был, как и сто лет 
назад, грабить и убивать.

Мы не допустили новое 22 июня. К сожалению, часть наших людей 
и наших территорий всё ещё страдают по гнётом современных наци-
стов. К сожалению, мы не смогли спасти всех, кто заслуживал спасения 
и убить всех, кто заслуживал бы смерти. Но как и 80 лет назад, Дон-
басс будет свободен. И снова расцветёт как индустриальный край. В 
составе России. Навсегда.

Димитриев
Замечаю, что все больше людей вокруг приходят к мысли, что у бо-
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евых действий на Украине есть только одна цель - это сами боевые 
действия. И ищут этому объяснения разной степени конспирологич-
ности. 

Понятно, что ни одна из заявленных целей (каких кстати?) не бу-
дет достигнута и понятно это было уже давно. Выйти из ситуации на 
каких-то хоть минимально компромиссных условиях ни Украина ни 
Кремль. Последняя намечавшаяся попытка заморозки, видимо, со-
рвалась. Значит, война надолго и просто ради войны. Что могут сде-
лать обе стороны это лишь минимизировать негативное влияние на 
общество и снизить количество жертв. В России спускают уровень во-
енной истерии, на Украине готовятся к получению новых систем воо-
ружения. 

Какие конспирологические версии всплывают у людей? Ну очевид-
но к каким последствиям могут привести боевые действия в одном из 
самых важных с точки зрения продовольственной безопасности ре-
гионов мира. Одни считают, что именно это и является целью. Другие 
считают, что из России будут растить противника в будущей мировой 
войне. В антисемитских кругах пишут, что там будет новое еврейское 
государство. Футуристы, что Россия выступит застрельщиком в про-
цессе преобразования мира и сама война станет этому прикрытием. 

Версии есть разные. И у их появления одна причина: люди ищут ра-
циональное объяснение СВО, потому что официальные причины их 
явно не устраивают.

BRIEF
Путин: конфликт на Украине был спровоцирован недоброжелате-

лями, это делалось, в том числе, чтобы ограничить развитие РФ.

Это ещё не конец
Нас обманули, и мы ввязались в конфликт, который ограничил наше 

развитие.

Сладков +
ПОЧЕМУ НА УКРАИНЕ ВОЙНА? НЕКОТОРЫЕ ТАК И НЕ ДОТУМКАЛИ
Деньги. Только деньги. Капиталисты ради сверхприбыли пойдут на    

любое преступление. А Россия, Украина своим развитием создают За-
паду конкуренцию. 

Что Запад решил сделать? Правильно! Разрушить экономики кон-
курентов. Киев крючок заглотил и дернулся. А мы не дичь и не рыба. 
Мы воюем за свою свободу и 100% победим.

Национальный Z Курс
«Можно поставить на Украине сейчас ядерное оружие. Посмотри-

те, они Украину списали, они смотрят по-другому, тот факт, что они по-
ставляют на Украину кассетные боеприпасы и снаряды с обеднённым 
ураном, что бы они не пытались сказать, все понимают, что экологи-
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чески это будет катастрофа страшная.
Деньги, которые понадобятся на разминирование, на обеззаражи-

вание, это беда! Опыт Югославии это всё показал. Мало того, Taurus 
(германские крылатые ракеты) могут быть в ядерном исполнении, F-16 
тоже может нести ядерное оружие. Вы увидите, они уже пошли по этой 
технологии, когда они говорят, это наша промышленность делает, и 
берут английские морские беспилотники, и ставят «Made in Ukraine».

Они получат ядерное тактическое оружие, и дальше будут его ис-
пользовать. Всё пойдёт не просто по эскалационному, а по сумасшед-
шему пути. Полтора года назад никто не мог поверить, что такие виды 
вооружения, и такого типа боеприпасы будут поставлены в Европу. 
Речь даже не об Украине, в Европу. Мы напрасно недооцениваем сте-
пень их безумства.

У американцев последние 20 лет идёт план хаотизации простран-
ства. Всюду, куда они приходят, их задача оставить после себя хаос. 
Они и так размолотили Восток Ближний и Средний, пытаются это прив-
нести в Азию. Они это привносят в Европу, для них нет никакой цен-
ности Европы. Поток денег из Европы в Америку будет сумасшедший 
при первом же взрыве тактического ядерного оружия. Все побегут в 
Америку. Все поймут, что на Европе можно ставить крест».

Владимир Соловьев, ведущий

Национальный Z Курс
Ведь всё понимает Соловьёв, но при этом поддакивает Гурулёву, 

когда тот заявляет про удар ТЯО по Работину. То есть сознательно ка-
чает повестку врага. Что говорить про другие СМИ. 

Кстати, то что на Украину уже возможно завезли тактическое ядер-
ное оружие, коллеги из Украины передавали ещё 10 июня.

ЖИВОВ Z 🇷🇷
А вот это похоже уже на пляску на красно-коричневых линиях
США, Румыния и Украина планируют провести военно-морские уче-

ния в Чёрном море и русле Дуная, сообщает пресс-служба  ВМС Румы-
нии. США планируют присутствовать самолётами разведки и группой 
спецназа.

Национальный Z Курс
Американцы не пустили Путина к подводникам-ракетчикам в Севе-

роморске, как ответ — поездка в Саров.
Здесь было создано русское атомное оружие, здесь ядерный щит 

страны постоянно совершенствуется. С теми, кто этим занимается, Пу-
тин и встречался сегодня.

Ядерная триада ждёт своего часа, ждёт полётных заданий. Верхов-
ный главнокомандующий продолжает готовить страну к Националь-
но-освободительному восстанию.
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Национальный Z Курс
Вынуждены раскрывать тему дальше. Как происходит этот запрет. 

Это не значит, что Байден звонит напрямую Путину и что-то ему при-
казывает.

Это может происходить так: Американцы через МИД передают Пре-
зиденту РФ, что это приведёт к эскалации. Наша внешнеуправляемая 
власть не хочет сориться с США, это официальная позиция МИД. Поэ-
тому они рекомендуют Путину не посещать сейчас базу в Северомор-
ске, где стоят подводные лодки, несущие угрозу Штатам. То есть за-
прещают.

Олег Царёв
Спутниковые снимки российской авиабазы «Энгельс» в Саратовской 

области. 
Два стратегических бомбардировщика-ракетоносца Ту-95 защище-

ны автомобильными шинами.

Старше Эдды
Если таким образом лётное начальство решило почтить память 

трижды Героя Советского Союза Александра Покрышкина, то креатив-
но. Если же это замена простейшим быстровозводимым ангарам и на-
весам, то я, мягко скажем, удивлён.

Повёрнутые на Z войне
Лучшие версии зачем нужно обкладывать автомобильными по-

крышками самолеты от наших дорогих комментаторов (тех же самых 
комментаторов, которые под текстом под арочные ангары писали «да 
их не нужно строить, они бесполезны, их бпла насквозь пробьет, да из 
них выезжать долго», но с покрышками их всё устраивает). Итак:

1. «Я летчик - Это фотошоп от ципсо».
2. «Я техник - Это фотошоп от военкоров».
3. Резина негорючий материал.
4. От покрышек отрекошетит снаряд.
5. Покрышка защитит от разлета осколков.
6. «Это вообще для сварочных работ сделано, сначала положат 

шины, потом сверху доски…», а потом на это сверху ставят аргоновую 
установку, сварщика, группу баскетбольной поддержки и будут смо-
треть как «прочнист» из КБ умирает на вдохе.

7. «Покрышки утром нагреваются на солнце, а ночью отдают теп-
ло и тем самым ослепляют вражескую оптику» - может их тогда еще и 
правда подожжем?

8. «Покрышки изменяют радиолокационную сигнатуру стоячего са-
молета» - что-то на уровне «электроника НАТО определяет Т-55 как па-
мятник и не стреляет».

9. «это списанный борт, вот на него и положили» - а зачем на спи-
санный борт класть покрышки и куда вы списали столько бортов с аэ-
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родрома разом?
10. Это сделано, чтобы хохлы умерли от удивления.
Отдельно впечатляют всякие разные «эксперты», выдающие фразы 

«ну, по-другому никак» (что именно никак то?) и уникальное «ангар 
для такого самолёта будет стоить как 10 самолётов… …если бы вы са-
рай бы хоть раз строили, вы бы знали» - про «как 10 самолетов» пря-
мая цитата. Таким личностям хочется сказать:

Во-первых, пусть покажут, где они видели новое производство Ту-
95, Ту-22М и т.д.

Во-вторых, по планируемой программе возобновления производ-
ства Ту-160, стоимость одной машины будет доходить до 16 миллиар-
дов рублей – вот из чего товарищ эксперт собрался делать ангар, что-
бы потратить на него 160 миллиардов рублей? Сразу из 100 рублевых 
банкнот ангар строить планирует?

А в-третьих, очень хочется попросить данных «экспертов» перестать 
всеми силами пропихнуть оправдательные «антикризы» - оправдание 
удел проигравших.

Стратегические бомбардировщики – это щит и меч России. Прене-
брежительное отношение, фразы в духе «да пусть горит, у нас еще 
есть» порочны и предательски. Сила есть у тех, кто бережет свой дом. 
Берегите и Вы, чтобы Россия с каждым днем становилась Сильнее!

Русский инженер
Покрышками стали обкладывать не только стратегическую авиа-

цию, но уже и бомбардировщики Су-34.
Если с ракетоносцев снимать этот слой херни и потом заново накла-

дывать нужно не так часто, так как вылетают борты далеко не каждый 
день, то на Су-34 это будет постоянная процедура, повышающая вре-
мя подготовки к вылету. При этом ни от чего не помогающая. 

Вот что тут сказать? Ну не простые и дешевые же ангары строить, 
как у тупых американцев или не менее тупых англичан? 

Олег Царёв
В общем походу по всей стране началось. 
Понятно, что это все не от хорошей жизни, да и видимо это един-

ственный вариант сделать что-то быстро и без поборов с личного со-
става.

Хотя бы на боеготовые борта тактической авиации, на ближайших 
к Украине аэродромах лёгкие укрытия/навесы надо начинать ставить 
еще вчера. 

За государственный счёт. 
Все нужные проекты давно готовы, вопрос только в реализации.

Kotsnews
А все из-за военных блогеров. Вот если бы они вместо навесов, ан-

гаров и прочих сеток-рабиц писали про годные покрышки или отлич-
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но амортизирующие матрасы, глядишь, человек, принимающий реше-
ния, рубанул бы ладонью: «А вот хрен вам! Поставлю-ка я вместо этих 
ваших покрышек с матрасами, каркасное быстро возводимое укры-
тие!»

Как будто это блогерам надо…

Милитарист
Между тем ВВС Китая представили бетонированные защищенные 

ангары для истребителей J-10

МАРДАН
Два беспилотника атаковали избирательный участок в Херсонской 

области
По данным SHOT, дроны целились по месту голосования в городе 

Скадовске. Также были удары по участкам в Новой Каховке и Збурьев-
ке.

Вот, что странно. «Смешные и глупые» хохлы, у которых «недееспо-
собное государство», понимают, что удары по отделениям полиции, 
избирательным участкам, по центрам раздачи помощи - имеют самый 
что ни на есть военный смысл. Поскольку они разрушают доверие к 
Российскому государству. А институт государства в принципе держит-
ся только на доверии и добровольном подчинении подданных.

Сегодняшний удар по управлению полиции Кривого Рога - исклю-
чение. Удар по обладминистрации Николаева в марте 2022 года - тем 
более. 

Удары по объектам управления украинским государством даже в 
прифронтовой зоне не наносятся.

Работают чиновники в Харькове, Сумах, Чернигове. Они спокойно 
ходят на работу даже в Славянске и Краматорске. Хотя к сентябрю 2023 
года там должны были остаться, в лучшем случае, прикомандирован-
ные военные. 

Что мешает направлять наши герани по этим объектам?

Alex Parker Returns
В Кривом Роге с утра прилет по полицейскому участку. Там была 

располага всушников. Есть погибшие и раненые. Очень много скорых. 
Утро начинается с добра. Радостно!

Образ будущего
Верифицированная информация по Кривому Рогу!
Сначала восемь ложных целей, потом один Шахед, который был 

сбит из стрелкового оружия. Во время хаотичной стрельбы по Шахе-
ду произошел прилет ракеты Х-50 в штаб МВД, где проходило закры-
тое совещание технических специалистов из Румынии и Нидерландов, 
которые обсуждали меры безопасности при модернизации ВПП и ин-
фраструктуры для самолетов F-16 и Rafale. Ожидались еще француз-
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ские специалисты, но по счастливой для них случайности они задер-
жались в Николаеве. 

Итого 34 погибших и 15 тяжелораненых. Из 34 погибших 9 это специ-
алисты из Румынии, 4 техников из Нидерландов, а остальные предста-
вители МВД и СБУ.

Alex Parker Returns
Количество раненых в результате ракетного удара по Кривому Рогу 

выросло уже до 54 человек. Один погибший. Ранены 9 сотрудников 
полиции. Остальные 45 очевидно Софийки. Но особой истерики у хох-
лов нету. Значит попали туда куда надо.

Alex Parker Returns
Хохол сообщает, что от ударов по портовой и зерновой инфраструк-

туре в Одесской области уничтожено уже 270 тысяч тонн зерна. Куроч-
ка по зернышку клюет. Быть добру!

Логика Маркова
Началось голосование на выборах в десятках регионов России. 21 

глава регионов переизбираются. Лозунг этих выборов «все остаются 
на своих местах».

Платон Беседин
Никогда ещё выборы не проводились в такой тишине. Тихой сапой. 

А вы пойдёте на выборы?

РИА Новости
Российское посольство в Вашингтоне считает заявления админи-

страции США о нелегитимности выборов в новых российских регио-
нах вмешательством во внутренние дела страны

Умный еврей при губернаторе
Блинкен пригрозил санкциями всем, кто поддерживает выборы на 

новых территориях России. Спасибо, добрый американский дядюш-
ка, ничего лучше для легитимации выборов в глазах граждан России 
ты придумать не мог. Так-то русские люди не очень хотят выборов. Но 
раз американцы яростно против, что же делать? Надо.

Политджойстик/Politjoystic
США уже начали скандалить из-за выборов на новых территориях. 

Если бы они были не значимыми, то не грозили бы санкциями.  Зна-
чит признают важность и боятся результатов. 

Это будет серьезная победа Кириенко и всего внутрипола, которые 
своими ногами прошли эти регионы вдоль и поперек. И еще надо ска-
зать спасибо Правительству России,  много сделавшего для восстанов-
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ления нормальной жизни. И, конечно, силовикам с военными за ра-
боту 24/7.

На самом деле в Харькове
В МИД Украины заявили, что Киев не признает выборы в новых ре-

гионах РФ и в Крыму.
А мы не признаём Киев и его искусственное государство!

Байки из Спасской Башни
«Донбасс, Запорожье, Херсонщина сегодня на демократических вы-

борах избирают власть, которая сможет гарантировать им право гово-
рить и думать на родном русском языке, право на жизнь без нациз-
ма, право на сохранение традиционных семейных и культурных цен-
ностей, право на благополучие стариков и детей. И главное, право на 
мир! Уверен, что люди на новых российских территориях дадут в из-
бирательных бюллетенях достойный ответ всем санкционным угро-
зам Вашингтона».

Леонид Слуцкий, председатель ЛДПР

Скурлатов live
Неожиданно. Гавриил Попов, бывший мэр, призвал зачистить Мо-

скву от Собянина и вообще всех диберастный этит. И не только столи-
цу, но и всю страну, как Сталин. Тот случай, когда к старости человек 
умнеет и сознает очевидное, то есть то, о чем постоянно пишу. Только 
чистки и люстрации помогут нашей стране спастись от развала и са-
моуничтожения.            

Политджойстик/Politjoystic
Сдается мне, что скоро мы увидим в кандалах мелких оптовиков, 

которые покупают ГСМ на бирже и потом добавляют 20-30% для роз-
ничной цены. 

…
Сразу после выборов это признают вредительством.

Объясняет Readovka
Отдаление Армении от России вновь поднимает вопрос о русской 

мягкой силе на постсоветском пространстве
Курс Пашиняна на разрыв связей Армении и России вновь вызвал 

массу вопросов к внешней политике нашей страны. Для Москвы ока-
зался неожиданностью масштаб антироссийских тенденций и рост ру-
софобских настроений в армянском информационном пространстве. 
Никогда такого не было, и вот опять!

Увы, не впервые случается, что окружающие Россию государства, 
тесно связанные с нами экономически, логистически и культурно и 
способные влиять на нашу национальную безопасность, совершают 
недружественные шаги — от дерусификации фамилий и отказа от рус-
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скоязычных надписей в общественных местах до выхода из соглаше-
ний с РФ или заключения альянсов с нашими конкурентами. И про-
блема эта возникла задолго до СВО.

К сожалению, чаще всего единственная реакция на подобные дей-
ствия дорогих партнёров — рассуждения журналистов и блогеров о 
том, что вообще-то нам отношения с этими странами были не так уж и 
важны. С одной стороны, России действительно давно пора перестать 
воспринимать отношения с бывшими членами СССР и его ближайшей 
«орбитой» как «братские». Это приводит к потребительскому подхо-
ду, когда такая страна кусает русскую руку, которая её и выкормила.

С другой стороны, утрачивать влияние ни в коем случае нельзя, и 
это задача не только ответственных ведомств, но и каждого из нас. 
Мягкая сила невозможна без по-настоящему влиятельного государ-
ства. Мы до сих пор не в состоянии строго определить свои приорите-
ты, а следовательно — и выработать стратегию работы с этими стра-
нами. Отмазка популистов «да не очень и надо было» ещё работает, 
но как бы мы не докатились до ситуации, когда окажемся в плотном 
кольце недружелюбной «стаи товарищей», которые ничего не знают 
про Русский мир — и знать не хотят.

Пора определяться с интересами, строго следовать им, выстраивая 
отношения с нужными партнёрами, безжалостно избавляясь от свя-
зей паразитических. И всегда помнить: для корабля, который не зна-
ет, куда держать путь, ни один ветер не будет попутным.

ZERGULIO🇷🇷
Армения не перестает удивлять
Вообще, судя по всему, Армению ждет судьба Украины, только все 

будет гораздо быстрее и кровавее.

Пинта разума
Наблюдая за развитием событий в Закавказье можно сказать, что у 

России нет проблем с Арменией, но есть большие сложности с Нико-
лом Пашиняном. Пришедший к власти в 2018 году на волне револю-
ционных событий, премьер упорно пытается переложить на Москву 
результаты своей провальной политики на карабахском направлении. 
И прикладывает для этого максимум усилий. 

Другое дело, что вторую Карабахскую войну проиграло именно пра-
вительство Пашиняна, а не Россия, которая в рамках ОДКБ должна пре-
доставлять гарантии безопасности только Армении. Территория На-
горного Карабаха не попадает под их действие. Кроме того, Ереван ни-
когда не признавал независимость Нагорно-Карабахской республики 
и не включал её в состав Армении. 

Таким образом, ожидать вмешательства Москвы в войну в Нагор-
ном Карабахе было бы странным в 2020 году и тем более сейчас. Бы-
стрым размещением в зоне конфликта миротворцев Россия фактиче-
ски спасла предотвратила полный разгром армянских сил в Карабахе 
и это было максимум возможного в сложившейся ситуации. 
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Тем не менее, правительство Пашиняна и сам его глава хочет пере-
ложить ответственность за собственный провал на Россию и фактиче-
ски шантажирует её возможным развитием сотрудничества с НАТО. 
Привести это может только к одному: развалу гарантий безопасности 
Армении в рамках ОДКБ, что резко ухудшит геополитическое положе-
ние страны. Поскольку оттолкнёт от неё не только Москву, но и Теге-
ран. 

В целом проблемный узел в Закавказье может быть развязан путём 
запуска прямого диалога между Арменией и Азербайджаном с неиз-
бежным привлечением России, Ирана и Турции. Вопрос, может ли это 
произойти при Николе Пашиняне, который явно претендует на звание 
самого неудачного лидера Армении с 1991 года, остаётся открытым.

ZERGULIO🇷🇷
Пора прекращать геополитические игры в «братушек». Достаточно 

взглянуть, что дали подобные эксперименты Советскому Союзу (ни-
че-го). Если с тобой дружат только пока тянут деньги и ресурсы, при 
этом параллельно плюют в спину - это не дружба, это херня какая-то. 

Пример надо брать с США и Великобритании. Драть три шкуры, спра-
шивать за каждый кубометр газа, за каждый литр топлива или кило-
грамм зерна. Нет денег - брать землями, долгосрочной арендой пор-
тов, как это делает Китай. 

Армения нам сегодня наглядно показала, чего стоит «дружба» в 
одну сторону. В колонке для RT Special разобрал последние антирос-
сийские демарши Армении, так едва-едва в колонку влезло, книгу по 
русофобии можно издать.

ФЕДОРОВ.
России придется воевать со всеми бывшими республиками СССР. 

Такое заявление в сделал депутат Госдумы Евгений Федоров. 
«Все бывшие республики будут рано или поздно конфликтовать, 

или воевать с Россией. Это вопрос теории. Некоторые из них будут не 
сейчас: Беларусь. Грузия уже воевала, Украина. Это касается в полном 
объеме и Армении», — сказал депутат.

Он отметил, что военных конфликтов удастся избежать в случае, 
если республики будут возвращены дипломатическим путем.

Раньше всех. Ну почти.
Посол Армении вызван в МИД РФ, ему выражено жесткое представ-

ление на фоне недружественных действий Еревана, сообщает ведом-
ство.

Readovka
Пророссийский блогер Микаэль Бадалян и обозреватель «Sputnik 

Армения» Ашот Геворкян освобождены — Следственный Комитет Ар-
мении
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После пропажи в Армении блогера Бадаляна и журналиста Гевор-
кяна в сети начались поиски, однако вскоре появилась информация о 
их аресте. Мужчин задержали якобы за хранение оружия, обнаружен-
ного при обыске.

На защиту активиста встали крупные СМИ и МИД РФ — сегодня его 
и коллегу отпустили на свободу.

Larkin
Сколько суеты вокруг армянского жулика, по стечению обстоятельств 

топящего за Россию. Все встрепенулись, МИД всполошился.
А русский воин Ян Петровский сидит в тюрьме и дела нет никому, 

одни отписки.
Я за то, чтобы заступаться за пророссийских активистов, это пра-

вильно. Но как можно помогать чужим, при этом игнорируя беду сво-
его?

На самом деле в Харькове
Болгария передаёт военную технику ВСУ
Мы как-то писали, что последняя доступная для передачи в ВСУ тех-

ника советского образца находится в Болгарии. Там остались доста-
точно крупные склады вооружений, не менее 200 танков и 400 бое-
вых машин всех видов. 

На эти склады опирается «Южный фланг» НАТО в Европе, особенно 
на фоне охлаждения отношений с Турцией.

Если это не разовая акция, то передача этой техники может озна-
чать, что в НАТО окончательно махнули рукой на Европу и теперь бу-
дут выжимать из неё всё ради «победы» Украины.

Сладков +
ОТ БОЛГАРИИ ДАВНО ПОВАНИВАЕТ. 
Надо было отдать их Турции, сейчас бы территория «коллег по про-

ектам» была бы. Эх вы, чернявые… сцедить бы с вас всю кровь, кото-
рую российские прадеды за вашу Болгарию пролили. Вот уж точно од-
нажды сказал мне Рамзан Кадыров: 

- «Лучше иметь врагом льва, чем в друзьях шакала». 

Обыкновенный царизм
Как писали раньше, ломающие новости! Рамзан Кадыров поздра-

вил главу МВД Чечни Руслана Алханова с повышением до замначаль-
ника Центра «Э». 

Чем известен Руслан Алханов? Он охранял высокопоставленных 
лиц, в частности, отца Рамзана Кадырова. Затем работал в чеченском 
ОМОНе. С 2004-го года был главой МВД Чечни. Имеет двух сыновей. 
Оба — районные начальники полиции в Чечне.

В общем последовательный, даже идейный кадыровец. Еще со вре-
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мен Ахмата Кадырова, которому он поклялся в верности на Коране. 
Во время теракта, в результате которого погиб старший Кадыров, на-
ходился рядом и был ранен.

Думаем, вы поняли, кто теперь будет определять в России, экстре-
мист вы или нет. С чем мы вас всех горячо и поздравляем. Наши ма-
ленькие любители «Ахмата».

BRIEF
Главы иностранных государств не приедут во Владивосток на ВЭФ.
Наиболее высокопоставленные иностранные участники Восточно-

го экономического форума в этом году будут из Лаоса и КНР. Как зая-
вила глава правительства Приморья Вера Щербина, во Владивосток 
приедут вице-президент Лаоса Пани Ятхоту и вице-премьер Госсове-
та КНР Чжан Гоцин. По данным властей Приморья, делегацию Мьян-
мы возглавит заместитель премьер-министра, министр транспорта и 
коммуникаций генерал Мья Тун У. Делегации Индии, Белоруссии, Ка-
захстана, Сингапура и Филиппин возглавят послы этих стран в РФ. Уро-
вень делегаций Вьетнама и КНДР не уточняется.

Это ещё не конец
От источников, участвующих в Восточном форуме: в программе В. 

Путина встречи с вице-президентом Лаоса Пани Ятхоту и с вице-пре-
мьером Госсовета Китая Чжаном Гоцином. 

Но в целом международный компонент форума с трудом собирает-
ся.

Никто не хочет ехать. Участников (в том числе от России) затаскива-
ют уговорами, призывами, обещаниями прекрасного. 

Китайцы пока не сообщают, кто от них серьёзный приедет. Хотят 
приехать много северо-корейцев и монголов. 

Основная причина даже не в санкциях: организатор форума Роскон-
гресс выкатил огромный ценник за участие и пребывание, потенци-
альных гости прикидывают что к чему и в основном идут в отказ.

https://t.me/rusbrief/152802
https://t.me/nonetutto/752
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ДЕВЯТОЕ СЕНТЯБРЯ

Сегодня:
• Что дальше делать с Украиной: переварим или нет,
• Мелкие неприятности в Марьинке и прочих местах,
• Перспективы Суровикина,
• Путин не ездит за рубеж только потому, что его избиратели 

этого не хотят,
• Саммит G20: огромная победа России над коллективным Запа-

дом,
• Зерновая сделка и важность России для экономики всего мира,
• Странности цветущей экономики: бензин и рубль
• Чубайс приближается к России,
• Настоящий русский характер: хитрость, упорство, жестокость,
• Армении скоро конец, так им и надо, предателям,
• Ужасы Украины

Александр Ходаковский
В Украине есть такая поговорка : «дурэнь думкой багатие». Смысл 

её примерно такой: дурак мечтами богатеет. Если уподобиться этому 
дураку и порассуждать о дальнейшей судьбе Украины, то я бы пред-
ложил осмыслить вот что... 

У нас в Сибири много мест с украинскими названиями - это бывшие 
поселения всяких-там переселенцев с западной Украины. Тогда боро-
лись с бандеровщиной и население, подвергшееся заражению этой 
заразой, отправляли в Россию - её крепкий организм должен был пе-
реварить эту кровь. Но не случилось ли так, что все,  что вылезло сей-
час на наших глазах в России - следствие некой генной мутации? Этот 
порочный геном оказался настолько сильным и живучим, что смог рас-
твориться незаметно и тихо делал свою работу. 

Возьмите канадскую, американскую, - да любую другую украинскую 
диаспору, - прошло столько лет, как эти группы украинцев покинули 
Российскую Империю в поисках заработка, а они сохранили в себе эту 
ненависть к России, даже  почти и не говоря уже на украинском язы-
ке. И наоборот: сколько русских было поселено в Украине, и особенно 
в советские годы, когда огромная масса людей с русской идентично-
стью приезжала возводить, строить, селилась на пмж, выйдя на воен-
ную пенсию.... Как их сейчас переварили эти носители бандеровских 
вирусов, - поразительно просто! 

У нас в кишечнике много полезных бактерий, но попадёт туда ка-
кая-нибудь дрянь - и понеслась. Сама суть дряни в том, чтобы нена-
видеть, уничтожать и разрушать. Природные бактерии и вирусы не 
испытывают ненависти, но человеческая дрянь - она ненавистью жи-
вёт. Но если применить к ней мощное средство - погибнет и полезная 
флора, - а капсул с русским пробиотиком ещё не изобрели. До сих пор 

https://t.me/aleksandr_skif/2886
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есть болезни, против которых нет средств, и только карантин помога-
ет нам не заразиться. 

Я не вижу способа, как переварить эту заражённую тушу - Украину. 
Эксперимент с переселением тоже показал свою вредоносность - пу-
скать их в свой организм можно только выборочно. Мы говорим, что 
мы должны очистить Украину от всякой нечисти, - как? Устраивать ге-
ноцид? Это не наш метод. Играть с ними в лояльность? Не выйдет. 
Пока единственный шаг, как по мне - карантин. Мы можем более-ме-
нее справиться с Левобережными территориями, но залезать дальше 
без последствий мы не можем. Напротив, если останутся территории, 
куда мы сможем выдавить всех, неспособных к демонстрации лояль-
ности - нам будет проще. На тех территориях скопится столько нена-
вистников России, что ненависть в конце концов приведёт к сепсису. 

Есть риск, что на те территории, которые мы отведем под карантин-
ную зону, наложат руку западные «партнёры», и мы тогда обвиним 
себя в том, что земли, политые кровью наших предков, будут нами 
утрачены. Я так не думаю. Вся накопленная ненависть в её самой за-
разной форме достанется партнёрам в нагрузку,  и через время она 
свою работу сделает. Очень быстро вспомнится ‘большая любовь» 
между бандеровцами и ясновельможными панами, понесутся обви-
нения в том, что недостаточно помогли и дали русским загнать Украи-
ну в угол - нам останется только ждать. Конечно, это мои частные рас-
суждения, и не обязательно, что я прав - всей картины, возможно, я и 
не понимаю. Но я с удовольствием обратил бы против партнёров их 
же оружие, которое они любезно готовили против нас.

МИГ России
Это суровый реализм. А желающие штурмовать Львов могут делать 

это в частном порядке.

Сладков +
А ЧТО НАМ ПОТОМ ДЕЛАТЬ С УКРАИНОЙ?
Александр Сергеевич задает вопрос: как переварить нам всю эту 

бендеровщину? 
Мои мысли таковы: 
1. Отношения Россия-украинская территория наладятся в первый 

же день взаимной торговли и завянут, если будем лебезить ублажая. 
2. Все перевезенные на Дальний Восток западенцы забыли кто та-

кой Степан Бендера, осознав: других вариантов, как забыть и прим-
кнуть к советской власти нет, иначе «турма», лесоповал и смерть. 

3. Интересен пример моих однокашников по военному училищу. 
Щирые вуйки, распределенные в Россию стали русскими. 

Русские, оставшиеся после распределения и развала Союза на Укра-
ине — наши враги. Бытие определяет сознание. 

Перевоспитаем. Главное не переборщить с пряником.  

https://t.me/mig41/28843
https://t.me/Sladkov_plus/8510
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Книга Носовича
Попытаюсь суммировать свои впечатления от очередной команди-

ровки в Донбасс. В эту поездку у меня остались сдержанно оптими-
стические впечатления. Там по-прежнему всё очень плохо и страшно, 
но медленно постепенно по чуть-чуть становится лучше и легче.

1.Самое главное впечатление можно сформулировать как мир во 
время войны. Это не то же самое, что жизнь во время смерти, нет, это 
такая страшная форма жизни. Донецк живёт и даже возрождается, 
хотя грохот канонады не прекращается и линия фронта по-прежнему 
в нескольких километрах от центра города. Зимой я бы никогда не по-
думал, что можно попасть в пробку в Донецке, а сейчас вот попали. 
Людей и машин в городе стали ощутимо больше, автобусы ходят пол-
ными, люди в них едут стоя. При том, что ничего не изменилось. В го-
роде-миллионике по-прежнему нет воды, его всё так же обстрелива-
ют. Но все мои знакомые дончане отказываются уезжать, и у них есть 
знакомые, которые вернулись.

2.Тревожный фон в ДНР всё так же очень высокий, опасность ощу-
щается на каждом шагу, и связано это не только с войной. В один день 
на одной трассе за пару часов мы видели четыре ДТП, одно из них - 
с трупом. Дороги в ДНР убитые. Но и здесь я вижу постепенный про-
гресс. От границы с Ростовской областью в Успенке к Донецку ремон-
тируют старую и строят новую дорогу, оттуда же в Донецк тянут водо-
провод, по которому в город наконец-то пойдёт вода. Очень важное 
ощущение у местных, что Россия пришла и строит.

3.Отношение россиян к Донбассу и Донбасса к России эволюцио-
нирует в сторону сближения и принятия. На дискриминацию дончан 
в России в этот раз мне не жаловались: квартиры в Ростове донецким 
сдают, и на машины с номерами ДНР с криком «это из-за вас наши му-
жики там погибают» не бросаются. Во всяком случае, в этот раз я таких 
историй не слышал, как зимой. Зато слышал, что люди стали добрее.

4.В самой ДНР от России по-прежнему ждут порядка, и он туда мед-
ленно приходит в виде МФЦ, Госуслуг и необходимости платить на-
логи. Нравится не всем, и речь не только о воротилах чёрного рынка. 
Слышал мнение, что на место украинского бардака, хаоса и беззако-
ния приходит российская чиновничья дурь с миллионами методиче-
ских пособий, отчётов и справок. Мол, хрен редьки не слаще. И все 
подтверждают, что в республике всё ещё полно т.н «ждунов». Впро-
чем, больше их не становится.

5.Магистральное чувство к россиянам (не к государству Россия, а к 
российскому обществу) сегодня - обида на то, что Донбасс в России хо-
тят развидеть. Происходящее в новом регионе России слишком страш-
но для российского обывателя, чтобы он проявлял живой интерес, по-
этому обыватель живёт так, чтобы ничего этого не замечать. У меня 
появилась «химия» с аудиторией Донецкого университета, когда я за-
цепился за выражение «Большая Россия». Дончане тоже его исполь-
зуют - как в Калининградской области. И так же осознание сопричаст-
ности к этой России сочетается с недоумением, когда там не желают 
вникать в местную специфику. Есть идиоты, которые спрашивают ка-

https://t.me/nosovichchannel/2468
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лининградцев, как они так хорошо по-русски без немецкого акцента 
разговаривают, и есть идиоты, которые говорят дончанам, что те про-
сто бьют на жалость - не могут их девять лет бомбить. Когда эту анало-
гию обсудили, почувствовалось родство душ.

6.Мы говорили о том, чтобы повесить мемориальную доску нашему 
погибшему автору Алексею Ильяшевичу на школе в Енакиево, где он 
учился. Оказалось, что в каждой школе ДНР стоят стенды с погибши-
ми выпускниками - едва ли в республике найдётся школа, где не было 
бы погибшего ученика. У всех там есть осознание постигшей их вели-
кой беды. Но есть и ощущение, что сейчас в Донбассе рождается но-
вая нация. Которая теперь будет частью российской супернация. Как 
белорусская нация сформировалась в составе советской в годы Вели-
кой Отечественной войны, партизанского движения и освобождения 
Белоруссии. Кстати, в который раз уже знакомые дончане выказывают 
особенно тёплое отношение к белорусам. Обособленные части одно-
го народа, которые стоят на передовых рубежах. С белорусами в Дон-
бассе особенно ощущается родство душ

Colonelcassad
Явка на выборах в новых регионах России по итогам 8 сентября.
ДНР – 59,04% Херсонская область – 58,42% ЛНР – 42,74% Запорож-

ская область – 37,94%
Очевидно, что попытки срыва выборов у противника не прошли и 

организаторы процесса успешно решают задачу легитимизацию но-
вых органов власти.

Старше Эдды
Год назад мы ушли из Изюма,откатившись из большинства осво-

бождённых в ходе весенне-летних боев районов Харьковской обла-
сти, до самой государственной границы. Это было очень тяжёлое вре-
мя, обнаглевший враг в своем горделивом безумии уже практически 
праздновал взятие Сватово и Старобельска,Залужный хвастливо заяв-
лял,что уничтожил кадровую Русскую армию. Была объявлена моби-
лизация и Россия впервые с Великой Отечественной,пошла на войну. 

Сотни тысяч российских мужчин встали на защиту Родины,против-
ник так и не взял Сватово,затем была Бахмутская  мясорубка,в кото-
рой бойцы Оркестра овеяли себя неувядаемой славой. Хохол за этот 
год понёс тяжелейшие потери и сейчас уже три месяца штурмует Ра-
ботино,гоня в мясные штурмы иссякающий людской резерв. 

Очень многое изменилось за этот год,во многом поменялись под-
ходы к ведению боевых действий,изменился их характер и вооруже-
ние. Те сентябрьские и октябрьские дни вообще подвели черту,разде-
лили СВО на до и после. 

Сегодня хочется вспомнить всех тех,кто тогда,в период растерянно-
сти не опустил голову и отстоял Сватово, не дав противнику развить 
успех по настоящему. Многих уже нет с нами,но быть Воином-жить 
вечно! Уверен,что скоро мы вернёмся в Изюм, Балаклею,Красный Ли-

https://t.me/boris_rozhin/97074
https://t.me/vysokygovorit/12774
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ман. Освободим Харьков и вернём Херсон. Наступление противника 
на Запорожье иссякнет,оставив после себя только горы трупов и со-
жжённой техники,а та Русская армия,которую год назад «уничтожил» 
Валера Залужный, воткнет осиновый кол в самое сердце (возможно 
еще и в задницу) воистину ебнутой клике.

Раньше всех. Ну почти.
Зеленский заявил, что по данным разведки, Россия готовится к но-

вым ударам по энергетике Украины зимой

ZERGULIO🇷🇷
Можно подумать, это что-то плохое.

Владислав Угольный
Скоро всё будет так, как мы любим.

Объясняет Readovka
Западная помощь Украине выглядит всё более блекло на фоне ран-

них обещаний: в ход пошли музейные экспонаты

Объясняет Readovka
Американские СМИ опять грозятся скорой отправкой ATACMS на 

Украину: станет ли это лебединой песней помощи США в адрес неза-
лежной

Дмитрий Василец
В 21 веке при гибридной НАТОвской оккупации украинскому наро-

ду крайне тяжело вести партизанскую войну против режима Зелен-
ского.

Основная причина - это новые средства разведки и связи (интернет, 
БПЛА, отслеживание мобильных телефонов и прочее), однако парти-
зан хватает, и самых упоротых боевиков блока НАТО отслеживают и 
методично ликвидируют.

Этот дедушка жалуется на работу украинских партизан, мол только 
по его данным больше 400 военных, присягнувших Шольцу, Макрону, 
Сунаку и Байдену уже ликвидировали в разных формах и под разны-
ми предлогами.

И только после войны можно будет в полной мере рассказать о мас-
штабах деятельности украинских партизан сейчас на оккупированной 
блоком НАТО территории, это надо понимать

А рассказать там более чем предостаточно…

Военкор Котенок
На кадрах, снятых украинскими боевиками в районе Работино, за-

светился второй уничтоженный «Челленджер».

https://t.me/bbbreaking/164548
https://t.me/SergeyKolyasnikov/51896
https://t.me/zola_of_renovation/5868
https://t.me/readovkaru/4229
https://t.me/readovkaru/4230
https://t.me/VasiletsDmitriy/14162
https://t.me/voenkorKotenok/50421
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Colonelcassad
Пожар в Симферополе произошел на территории воинской части 

из-за обычной халатности, в результате чего загорелась бытовка на 
территории части.

Никаких диверсий и терактов по заявлению местных властей не 
было. Пострадавших и обгоревших тоже нет.

ИПСО между тем успело соорудить целую интернет-перемогу про 
«удары по Симферополю».

Образ будущего
В Марьинке нас отбросили на позиции 2022 года, но Ахмат - все еще 

сила.

Это ещё не конец
Помимо Марьинки ВСУ укрепляются в районе Бахмута. До потери 

контроля над ЖД полотном и частью господствующих высот и получе-
ния огневого контроля над дорогами снабжения ВС РФ остались сот-
ни метров. 

Наши героически стоят на позициях и держат рубежи, но им нуж-
но подкрепление, поддержка с воздуха и скорейшая ротация. ВДВ не 
может затыкать все дыры на фронте. 

Фронту и приграничным областям требуется 400-500 тысяч новых и 
свежих бойцов для стабилизации и укрепления. 

До сезона дождей осталось 3 недели, до падения зеленки 5 недель. 
Потом приедут ATACMS и 380 ракет Sculp и Storm Shadow. ВСУ подтя-
нули к ЛБС 60% ПВО и ПРО, штурмовая авиация фактически выключе-
на на 70%.

Поэтому пришло время и нам поднимать ставки и начать широко 
применять кассетные боеприпасы и снаряды с облегченным ураном. 
Вся номенклатура есть.

Это позволит быстро довести потери ВСУ за контрнаступ с 72000 
убитых до 100-120 000, что снова даст нам передышку до весны.

Логика Маркова
Страшные кадры. Русский солдат, тяжело ранен и крестится за не-

сколько секунд до своей смерти, до того, как ВСУ, продавшие душу 
дьяволу, убьют его, уже тяжело раненого.

ЖИВОВ Z
А чего это вы расстраиваетесь? Что не в духе?
Да ничего. Когда тебе в личку одни парни пишут, что у них послед-

ний камаз в батальоне сдох, другие пытаются пожаловаться, что про-
водная связь в полку не работает и починить ее не могут, чет не силь-
но тянет радоваться.

https://t.me/boris_rozhin/97066
https://t.me/obrazbuduschego2/15319
https://t.me/nonetutto/765
https://t.me/logikamarkova/8152
https://t.me/zhivoff/10839
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Ну ты такой, ладно. Это всё частности. Звонишь товарищу, мол, как 
дела?

А он тебе: «Общаюсь с матерями погибших парней, хотят найти ле-
бедку, чтобы сыновей своих с ноля вытащить».

Сыновей. С ноля. Лебедкой. Чтобы похоронить.
Вы можете возразить: а чего ты хочешь, это война.
Да. Но если это война, то пусть все думают о лебедке и камазе, о 

связи и матерях погибших, а не о том, как хохлам через Польшу сталь 
и нефть продать с российских заводов.

русская эмо школа [АКД]
Молодой человек слева, мой товарищ и друг погиб и представлен 

к Ордену Мужества посмертно. Молодой человек справа был тяжело 
ранен и сейчас находится в госпитале.

Очень много погибших и раненых из-за абсолютно конченного ко-
мандования. И мои слова - это не просто эмоции

Когда-нибудь за это вас спросят.

Larkin
Очередной гениальный штурм островов в Херсонской области при-

вел к ожидаемым трагическим последствиям

Роман Алехин
Вчера и сегодня многие спрашивали о новом назначении Сергея 

Суровикина в какой-то орган СНГ. Это не так. МИГ в закрытом канале 
правильно написали, что он там был давно - это типа общественной 
нагрузки по должности. 

Он поедет в Африку. Или не поедет в Африку. Все зависит от того, 
насколько полная и честная информация о ситуации на фронте посту-
пала эти дни Верховному Главнокомандующему и какой план у пока 
действующего Министра обороны и НГШ. 

Все будет понятно и станет известно на следующей неделе, но край 
- до начала октября. И не только по Суровикину. Как и не только по 
личностям, но и по ситуации на фронте, а также мобилизации. Мне 
кажется, что конец сентября - первая половина октября будут, в прин-
ципе, показательными для определения контуров образа будущего.

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Суровикина вернут. И погоны вернут, и должность. Все вернут. При-

гожина с Уткиным не вернуть уже. Это тотальная ошибка. А Суровики-
на и ко, всех вернут. Алехин правильно пишет. Скоро будет горячо, и 
загребать жар опять отправят тех, кто умеет.

Царьград ТВ
Путин приговорил G20: Контрольный выстрел сделал Си Цзиньпин

https://t.me/rusemoschool/1841
https://t.me/larkin_doc/13800
https://t.me/Alekhin_Telega/7942
https://t.me/zhivoff/10841
https://t.me/tsargradtv/56377
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Восемнадцатый саммит «Большой двадцатки», который пройдёт в 
Индии 9-10 сентября, может войти в историю как «встреча ни о чём». 
К настоящему моменту на уровне министерств иностранных дел даже 
не согласован текст итоговой декларации, куда «западная коалиция» 
пытается пропихнуть тему Украины.

Логика Маркова
На саммите Большой Двадцатки в Бхарат  - Индия, нет Путина. Это 

ожидалось всеми. У этого две причины.
Самая главная - вопросы безопасности. Бхарат Индия не может дать 

полной гарантии, что против президента России не будет совершён те-
ракт силами спецслужб США и Британии, которые встали на путь тер-
роризма и которые демонизируют лично Путина. 

Вторая причина- граждане России, избиратели Путина, хотят, чтобы 
Путин не ездил на международные форумы, а сделал всё для победы 
России на Украине.

Все понимают эти две причины, хотя первую и главную причину 
вслух стараются не называть.

Николай Стариков
Премьер-министр Индии Нарендра Моди на полях саммита G20 в 

Нью-Дели анонсировал запуск экономического коридора Индия — 
Ближний Восток — Европа.

«Этот коридор покажет устойчивый путь всему миру», — сказал пре-
мьер на пресс-конференции с лидерами всех участвующих в проекте 
стран.

Инициатива, получившая официальное название «Экономический 
коридор Индия — Ближний Восток — Европа», совместно возглавля-
емая Индией и США, станет первой в своем роде инициативой по со-
трудничеству в сфере связи и инфраструктуры с участием Индии, ОАЭ, 
Саудовской Аравии, ЕС, Франции, Италии, Германии и Штатов.

А теперь поясним о чем на самом деле идет речь. Китай предложил 
миру проект «Один пояс один путь». Его смысл - транзит грузов из Ки-
тая в Европу, минуя морской. Не по морю.

И вот Индия при поддержке США анонсировала ДРУГОЙ проект и в 
нем нет Китая. Значит нет и китайских товаров. Товары будут индий-
скими, а путь их доставки в Европу иным.

Перед нами попытка вбить клин между Пекином и Дели, запустить 
другой, неподконтрольных Китаю логистический путь из Азии в Евро-
пу.

Не надо питать иллюзий: конечная цель этого проекта и всей страте-
гии англосаксов - это удушение Китая и обрушение его растущей про-
изводственной мощи

Следим за развитием событий.

Старше Эдды

https://t.me/logikamarkova/8150
https://t.me/nstarikovru/40033
https://t.me/vysokygovorit/12771
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Мир определено устал от Украины. Как бы не гонорились те же по-
ляки, но на самом деле Киев их достал до печёнок,от беженцев до обя-
зательств по снабжению ВСУ и это я еще не говорю про сотни,а може-
те уже и тысячи утилизированных польских наёмников,многие из ко-
торых являлись кадровыми офицерами Войска Польского.

От Украины смертельно устала Германия, но удел нынешних нем-
цев,быть послушными исполнителями чужой воли. От хохлов устал 
даже Вашингтон,но он в данном случае больше разочарован.

Война с одной стороны показала,что в военных планах и стратегии 
Запада не все так гладко,с другой неожиданно очень сильно укрепила 
те страны,которые до СВО считались изгоями,а их армия хоть и боль-
шой,но весьма экзотичной, речь идет конечно же об армии Северной 
Кореи и Ирана. Да что там Северная Корея,её южный сосед,обладаю-
щей на самом деле очень продвинутой военной промышленностью,и-
меет все шансы прямо сейчас очень громко ворваться на оружейный 
рынок и выпнуть оттуда,по крайней мере по ряду позиций страны НА-
ТО,в том числе США. Пока Сеул ещё конечно очень сильно подконтро-
лен в политическом плане Вашингтону,но СВО не закончилось, а её 
продолжение чревато куда более сильными тектоническими сдвига-
ми на вроде бы таком упорядоченном рынке вооружения.

Поэтому в том,что на G-20 не осудили Россию за Украину нет ниче-
го удивительного. Через совсем небольшой промежуток времени мо-
жет случится такое,что абсолютно все с облегчением скажут:Ну слава 
Богу, умерла так умерла. И продолжат дальше выстраивать мировые 
связи,правда правила игры к этому времени,к сожалению для преж-
них ведущих игроков,очень сильно изменятся. И чем дольше Украина 
будет биться в конвульсиях,тем серьёзнее будут изменения в этих са-
мых правилах,кого-то могут и вовсе не пустить за стол,оставив в луч-
шем случае стоять рядом.

Политджойстик/Politjoystic
Как и ожидалось. Декларация G20 будет пророссийской. 
…
Обнародована итоговая декларации саммита G20. Приводим тези-

сы касательно Украины:
1. Группа двадцати в итоговой декларации признала различие взгля-

дов и оценок ситуации в Украине среди членов сообщества;
2. Лидеры G20 призвали все государства соблюдать устав ООН и 

принципы международного права, включая территориальную целост-
ность и суверенитет. 

3. Страны G20 в декларации саммита отметили решающее значе-
ние «мирного разрешения конфликтов и диалога».

4. G20 выступает против применения ядерного оружия или соответ-
ствующих угроз.

5. Лидеры G20 призвали к полному осуществлению зерновой сдел-
ки для обеспечения поставок продовольствия и удобрений как из Укра-
ины, так и из России.

https://t.me/politjoystic/34041
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Источник: Политика Страны (это Украинский канал).

Логика Маркова
Россия победила на саммите Большой Двадцатки в Бхарат Индия. 

Принята декларация. И в ней Россия и Глобальный Юг навязали свою 
формулу Коллективному Западу. Запад уступил. 

Запад хотел фразу «война России против Украины.». Ее выбросили 
и поставили фразу «война на Украине».

Запад хотел, чтобы была поддержка Зерновой сделки только для 
доступа зерна с Украины. Но в декларации формула- «зерно и с РФ и 
с Украины».

Глобальный Юг победил в этих формулах Коллективный Запад, по-
тому что Глобальный Юг и Россия стали сильнее и консолидирован-
нее. 

Расширили БРИКС, - и вот Запад уступает, уходит, грызя свой хвост, 
как раненый волк.

В Бали было год назад «агрессия Российской федерации против Укра-
ины» и это было тогда наше поражение. А сейчас наша формула «во-
йна на Украине». В следующем году будет «СВО»? Или освобождение 
Украины?

Шафир
G-20 фактически больше нет. Итоговая декларация - это первый акт 

о капитуляции двадцатки перед странами БРИКС, входящими в неё.

ZERGULIO🇷🇷
Краткие итог саммита G20. Украину не пригласили. Вообще. Пер-

вое упоминание о конфликте на Украине и вовсе встречается только 
в восьмом абзаце итогового заявления. Само заявление не содержит 
осуждения России. 

На карте мира появилась первая страна-петух.

Старше Эдды
Война с одной стороны показала,что в военных планах и стратегии 

Запада не все так гладко,с другой неожиданно очень сильно укрепила 
те страны,которые до СВО считались изгоями,а их армия хоть и боль-
шой,но весьма экзотичной, речь идет конечно же об армии Северной 
Кореи и Ирана. Да что там Северная Корея,её южный сосед,обладаю-
щей на самом деле очень продвинутой военной промышленностью,и-
меет все шансы прямо сейчас очень громко ворваться на оружейный 
рынок и выпнуть оттуда,по крайней мере по ряду позиций страны НА-
ТО,в том числе США. Пока Сеул ещё конечно очень сильно подконтро-
лен в политическом плане Вашингтону,но СВО не закончилось, а её 
продолжение чревато куда более сильными тектоническими сдвига-
ми на вроде бы таком упорядоченном рынке вооружения. 

Поэтому в том,что на G-20 не осудили Россию за  Украину нет ниче-

https://t.me/logikamarkova/8151
https://t.me/shafirtv/1716
https://t.me/SergeyKolyasnikov/51899
https://t.me/vysokygovorit/12771
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го удивительного. Через совсем небольшой промежуток времени мо-
жет случится такое,что абсолютно все с облегчением скажут:Ну слава 
Богу, умерла так умерла. И продолжат дальше выстраивать мировые 
связи,правда правила игры к этому времени,к сожалению для преж-
них ведущих игроков,очень сильно изменятся. И чем дольше Украина 
будет биться в конвульсиях,тем серьёзнее будут изменения в этих са-
мых правилах,кого-то могут и вовсе не пустить за стол,оставив в луч-
шем случае стоять рядом.

Русский инженер
Тем временем, пока многие люди у нас думают, что конфликт на 

Украине стал пупом земли и коварный Запад только и думает как все 
ресурсы бросить для уничтожения России, реальность выглядит чуть 
иначе. 

Объективно, экономическая и военная мощь Запада значительно 
превышает возможности России, с этим спорить сложно. Но при этом 
у Запада есть задачи и поважнее. Россия конечно бросила вызов его 
господству в своей сфере влияния, но опять же, в основном из-за дей-
ствий самого Запада, ибо тот загнал нас в угол. 

Но главным противником Запада является Китай, который в начале 
десятых отказался зафиксировать свой военный потенциал и тем са-
мым автоматически бросает вызов гегемонии США. 

Но почему тогда США поддерживают Киев против России и война 
идёт на Украине, а не на Тайване? часто задают этот вопрос, мол ошиб-
ка в логике. 

Но эта вроде как нестыковка, объясняется очень просто, принятой 
США стратегией действий. Им необходимы страны тараны, то есть те, 
кто будет жертвовать своим мясом непосредственно против Китая. 
Сейчас это Южная Корея, Япония, Австралия, Филлипины. Но им край-
не необходимо добавить в этот список Россию. 

И вот поэтому весь конфликт на Украине, стал для штатов цепоч-
кой действий. Превращение Украины в таран, методом смены вла-
сти на Майдане. Накачка психики и милитаризация страны, париро-
вание всех попыток Москвы отбиться используя механизмы мягкой 
силы, а потом почти договорившись о нейтралитете России с Китаем 
в обмен на смену власти в Киеве, совершается кидок, и Россия втяги-
вается в многомерную операцию. Не только военную, основной удар 
был нанесён экономически, прошлой весной. Целью был блицкриг по 
разрушению экономики России, и именно с этой целью применили 
*ядерное* оружие в финансовой сфере, забрав наши ЗВР. Плюс к это-
му расчёт был на разрушение экономических связей, и развал коопе-
рации внутри страны. То есть ожидалось резкая девальвация рубля с 
одновременным падением всех производств и отсутствием и импор-
та. Идеальный экономический шторм, который по их задумке должен 
был способствовать уже русскому Майдану в Москве, и приходу к вла-
сти навальняшек и ходорчат. 

Но не сложилось, экономика выстояла. А армия теперь давит гусе-

https://t.me/rusengineer/1628


ОГЛАВЛЕНИЕ 204ДЕВЯТОЕ СЕНТЯБРЯ

ницами танков те западные военные ресурсы, которые должны были 
идти против Китая. 

Поэтому теперь для США момент истины, когда им необходимо что-
то делать, ибо воевать против сразу двух противников, и толкать Мо-
скву в военный союз с Китаем, для Запада будет самоубийством. 

Именно поэтому сейчас так возобновились разговоры про переми-
рия, мол устали от войны, и тп. Это лицемерие, просто у них расклады 
ухудшились, вот и пытаются нам продать протухшую хозлятину за до-
рого. 

Но при этом нам наиболее рациональный путь, это суверенный ней-
тралитет, с гарантиями в виде контроля ключевых региональных точек. 
В частности перевала Козьмещик, на границе Ивано-Франковской об-
ласти и Закарпатья, и Сувалкского коридора в Калининград, что под-
разумевает демилитаризацию Украины и Прибалтики. 

Вот примерно такие расклады сейчас на планете, и с пониманием 
этой картины, проще понять основные мотивы и устремления основ-
ных акторов. А не самооблучаться пропагандой и кататься на эмоцио-
нальных качелях от «фсё пропало», до «весь мир в труху». Мир слож-
нее, и наша ситуация в целом довольно хорошая, шансы на успех (за-
крепить своё положение как один из мировых центров силы) доволь-
но высоки.

Николай Стариков
США напрасно мечтают о поражении России (Николай Стариков)
Англосаксы хотят не столько военного, сколько политического по-

ражения России. Они хотят сломить волю нашего народа. 
Пытаются убедить политическую элиту нашей страны капитулиро-

вать, сдаться – как это уже неоднократно было в нашей истории.
Вывод очень простой. Нужно продолжать борьбу, не останавливать-

ся, не верить тому, что они говорят. 
В истории России всегда так было. Когда немцы были под Москвой в 

1941 году, наверное, были в Политбюро ЦК ВКПб силы, готовые сдать-
ся немцам. Но Сталин не провёл в октябре 1941 года пленум, не вы-
ступил перед политической элитой. Потом Хрущёв на ХХ съезде вме-
нял это Сталину в преступлении. 

Политическая воля у сегодняшнего руководства России в избытке. 
Поэтому планы англосаксов никогда не будут реализованы.

Юрий Баранчик
Многие СМИ и ТГ-каналы обсуждают инициативы Генсека ООН Гу-

терриша по реанимации черноморской зерновой сделки. Предложе-
ния Гены Генсека таковы:

1. Гутерриш от имени ООН уговорит ЕС отменить санкции против 
Россельхозбанка, который создаст под такое дело дочернее предпри-
ятие, не попадавшее под санкции, и получит подключение к SWIFT. За-
одно как бы снимут санкции с российских экспортёров удобрений. 

https://t.me/nstarikovru/40023
https://t.me/barantchik/12183
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2. Опять же Гутерриш, используя исключительно врождённые ум и 
обаяние, уговорит Ллойд страховать российские суда от атак Украи-
ны. И Ллойд согласится, не сможет же он отказать, когда такой чело-
век просит. 

3. Гутерриш от имени ООН обещает посодействовать России «в по-
говорить с Западом за разморозку российских активов». 

4. Гутерриш поговорит за «разрешить швартоваться российским су-
дам в портах ЕС». 

Сюжет совершено из одесских анекдотов. 
«Решил одесский нищий жениться на английской королеве. «– Пол-

дела сделано, – сказал он. – Я согласен. Осталось уговорить англий-
скую королеву». 

Тут вопрос: а кого представляет Генсек ООН Гутерриш? От кого у 
него мандат? С кем он поговорит, и кто его будет слушать? Имеет ли 
он полномочия от ТНК, купивших демпартию США вместе с Байденом 
и Харрис и поручивших им вернуть из Украины застрявшие там день-
ги?  Полдела сделано – Гутерриш согласен. Осталось уговорить совсем 
ничего: Большую Тройку BlackRock, Vanguard и StateStreet. А как Гутер-
риш не сдюжит? Не пустят его дальше приёмной с его идеями? Не бу-
дет ли как в старом анекдоте про лошадь?

«Стоит мужик у букмекерского окна на ипподроме и думает, на ка-
кую бы лошадь поставить. Тут подходит к нему старая кобыла и гово-
рит:

– Ставь на меня, мужик. Я хоть и старенькая, но раньше чемпион-
кой была, и сегодня в отличной форме! На меня больше никто не ста-
вит, выиграю забег – сорвешь большой куш!

Подумал-подумал мужик и поставил на кобылу все деньги. Начина-
ется заезд, кобыла дергается с места, делает несколько шагов, падает 
на землю и больше не поднимается. Мужик подходит к ней после за-
бега с угрожающим видом. Кобыла смотрит на него виновато и шепе-
лявит:

– Ну не шмогла я, не шмогла...»
Чтоб не получилось нам снова сетовать, что опять обманули. Ну 

как не сможет Гутерриш уговорить кого надо? И не удивительно, если 
Ллойд скажет судовладельцу: «Тебе Гутерриш обещал, вот пусть он и 
страхует». Но Гутерриш - мужик умный. Он не обещал сделать, он обе-
щал поговорить. Поговорил. Ну, не шмог. А может просто не на ту ло-
шадь поставили?

ZERGULIO🇷🇷
😉😉 Эрдоган призывает лидеров G20 выполнить некоторые требова-

ния России, чтобы возобновить зерновую сделку. Эрдоган добивается 
этого на закрытых встречах с лидерами (с) Bloomberg

Смотри-ка, тормоз, а спустя год сообразил. Только насчёт «некото-
рых» требований ошибается. Сначала выполнение условий РФ - по-
том сделка.

https://t.me/SergeyKolyasnikov/51888
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Олег Царёв
Пресс-секретарь президента России Дмитрий Песков подтвердил 

сегодня, что для возобновления зерновой сделки SWIFT должна быть 
открыта для Россельхозбанка (РСХБ) в целом, а не для «дочки» компа-
нии. Это стало ответом на вчерашнюю информацию Reuters о якобы 
готовности Запада подключить к SWIFT «дочку» Россельхозбанка в те-
чение 30 дней.

Сообщалось, что дочерняя компания Россельхозбанка в Люксем-
бурге может немедленно обратиться к SWIFT, чтобы «эффективно обе-
спечить доступ» банка к международной платёжной системе в тече-
ние 30 дней. И Генсек ООН Антониу Гутерреш, как утверждалось, уве-
домил об этой возможности главу МИД РФ Сергея Лаврова конфиден-
циальным письмом ещё 28 августа.

Россия вышла из зерновой сделки, где одним из основных требо-
ваний было переподключение РСХБ к SWIFT. Однако ЕС нужна сделка, 
но он не хочет переподключать банк напрямую.

Поэтому Запад предлагает средний вариант — сделать исключение 
для «дочки» РСХБ. Причём эту идею обсуждали ещё на июньском сам-
мите ЕС. Чиновники сочли её «наименее плохим вариантом» для того, 
чтобы Россия продлила зерновую сделку, а они при этом продолжали 
соблюдать санкции.

Вопрос в том, что у Россельхозбанка нет «дочек». Ни в Люксембур-
ге, ни где-либо ещё. Более того, в июне в ЕС изучали именно это пред-
ложение: создание «дочки» Россельхозбанка. При этом сам банк от-
рицал, что выдвигал такую инициативу. То есть можно сделать вывод, 
что это было предложение ЕС, на которое наш Россельхозбанк тогда 
не согласился. Дело в том, что конструкция, которую предложил Евро-
союз, не противоречит санкциям. Дочерний российский банк с долей 
менее 50%, организованный на территории ЕС, изначально не подпа-
дает под санкции. Такую «дочку» можно только включить в санкции 
принудительно в очередном санкционном пакете. Другими словами, 
ЕС пытался продать как уступку со своей стороны то, что мы и так име-
ем право сделать.

«Мы не рассматриваем вариант создания «дочки» РСХБ для под-
ключения к SWIFT в рамках зерновой сделки в принципе, это всё фан-
тазии разместившего информацию ресурса. Вариант открытия «доч-
ки» на территории недружественной юрисдикции мы никогда не пред-
лагали, хотя в тексте санкций и есть упоминание, что SWIFT могут ис-
пользовать «дочки» банков, находящиеся за границей, и те «дочки», в 
которых финансовое участие России составляет менее 50%», — цити-
ровал «Интерфакс» ещё в июле первого зампреда РСХБ Кирилла Лёв-
ина.

Да, если, например, создать «дочку» госбанка с теми же турками, 
то такой вариант не противоречит санкционной политике. Другой во-
прос, что речь идёт о ключевой позиции России не идти на уступки и 
не пытаться найти вариант, который сохранит «санкционное лицо» за-
падным странам.

https://t.me/olegtsarov/8368
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Таким образом, можно сделать вывод, что России принципиальна 
не сама возможность пользоваться SWIFT для сделок по продаже зер-
на. Мы видим, что Россия с успехом освоила продажи своего продо-
вольствия и без SWIFT.

Для России, на мой взгляд, в первую очередь важно создать преце-
дент в том, что Запад отменяет свои санкции. Этот механизм можно 
будет использовать в дальнейшем для отмены и других рестрикций.

Умный еврей при губернаторе
Понятно, что сделку мы уже разорвали. Не дождутся. Но понятно и 

то, насколько на самом деле важна Россия для экономики всего мира. 
«2% мирового ВВП» на поверку оказались какими-то весьма решаю-
щими процентами. Камнем преткновения. То есть замковым камнем 
этой самой мировой экономики.

Николай Стариков
Рублю от головной боли ЦБ вновь пропишет слабительное.
Коротко и ёмко: возврата и продажи валютной выручки в страну в 

должной степени не произошло! Именно поэтому слабеет рубль.
То есть:
- Россия торгует, но получает на биржу только 30 процентов валюты
- Остальные объемы «где - то» за рубежом
- Именно таким способом создаётся искусственный дефицит валю-

ты на бирже и искусственно опускается курс рубля!
- необходимо решение об обязательной продаже 80 процентов ва-

лютной выручки на бирже
- вместо этого велика вероятность нового поднятия ставки ЦБ

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Пару дней назад министр сельского хозяйства Патрушев (младший) 

заявил, что из-за роста цен и дефицита солярки может быть сорвана 
уборочная страда.

Вообще сам факт, что настолько влиятельный министр вынужден 
обращаться в прессу, чтобы нефтяные спекулянты хоть как-то напря-
глись, удручает.

<...>
Кстати, в Симферополе 95 бензин с некоторых заправок исчез. Но 

это не дефицит, нет. 
А вот что действительно интересно: а у нашей армии с соляркой все 

в порядке, или как с аграриями?!

Скурлатов live
Не дожидаясь окончания трехдневного голосования алчные моно-

полисты в сфере добычи нефти и реализации продуктов её переработ-
ки одновременно подняли цену на отпускаемую продукцию, что уже 

https://t.me/governorsjew/8122
https://t.me/nstarikovru/40027
https://t.me/zhivoff/10838
https://t.me/skurlatovlive/11341
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в ближайшие дни приведет к скачку цен на все виды товаров и услуг, 
связанные с логистикой - продовольствие прежде всего. 

Убедиться в подлом заговоре олигархов можно на любой заправ-
ке страны, где сегодня стоимость бензина поднялась , подчеркиваем 
- синхронно, почти в 1,2 - 1,5 раза.                         

Указанные преступные действия олигархата имеют целью, наряду с 
искусственным поднятием курса доллара в полтора раза Набиуллиной 
и компанией, посеять панику среди населения, призвав оное в итоге 
к массовым протестным мероприятиям против власти, финалом кото-
рых должно быть, по их мнению, отставка В. Путина с поста президен-
та. 

Предлагаем силовым структурам, отвечающим за соблюдение за-
конности и охрану государственной безопасности, срочно разобрать-
ся с ситуацией и принять, соответствующие серьезности экономиче-
ской диверсии, меры к персональному кругу лиц, ответственных за 
вышеуказанные преступные действия.

Логика Маркова
Чубайс приближается к России. Он приехал в Ригу. Зачем? Что он 

хочет? Нелегально перейти границу и повлиять на выборы? Что он за-
думал в своём родном Глазго в Шотландии? И с кем он задумал? И 
против кого он задумал? Чубайс же это символ хитрости и упорства в 
сворачивании России шеи на Запад. Как он будет сворачивать России 
шею на Запад сейчас ?

Пинта разума
Вопрос не в том, что Чубайс в Риге. А в том, с кем он там встречает-

ся. Вот это действительно интересно.

Скурлатов live
Приплыли. Россия вывела почти всю группировку войск из Белару-

си.
В Белорусси осталось около 2100 российских военных, из страны 

выведена вся авиация региональной группировки войск (РГВ), сооб-
щает мониторинговая группа «Беларускі Гаюн». По ее данным, вывод 
подавляющей части российских военных из страны завершился 5 ав-
густа. Большая часть самолетов и вертолетов находилась в Беларуси с 
начала января 2023 года, и вывод авиационной группировки означа-
ет, что авиационного компонента РГВ больше не существует. К 1 сен-
тября в Беларуси оставался только один штурмовик Су-25 ВКС России, 
который был перебазирован на аэродром «Лида» 31 августа.

Также сообщается, что в июле–августе произошло значительное со-
кращение численности российских военных в Беларуси. Российские по-
левые лагеря на полигонах «Обуз-Лесновский», «Лепельский» и «Оси-
повичский» были ликвидированы, а военные, находившиеся там, вер-
нулись в Россию. Все эти данные могут свидетельствовать о нежела-
нии российского руководства возвращаться к первоначальной страте-

https://t.me/logikamarkova/8149
https://t.me/pintofmind/3363
https://t.me/skurlatovlive/11334
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гии освобождения Киева. На лицо смена военной доктрины на «осво-
бождение Донбасса». Остальным русским, проживающим под гнетом 
сатанистов, надеяться не на что? И кстати вот еще о чем договаривал-
ся ублюдок Лукашенко  с Путиным - убрать из Белоруссии наши вой-
ска? 

Похоже, что так.

Скурлатов live
Национальные диаспоры надо немедленно прикрыть по всей стра-

не! А  татарский государственный (!!!) язык убрать решением местно-
го (крымского) парламента как страшный сон.Организаторы финан-
сируемой из Турции крымскотатарской ярмарки «Qara Deniz» в цен-
тральном районе Симферополя не пустили журналистов губернатор-
ских телеканалов на мероприятие, где пропагандировалась антирос-
сийская риторика.

Хватит в ножки кланяться паскудам, которые прикрываясь своим 
«святым» национализмом, гадят России! Опыта «незалежной» мало? 
В Крыму татары не пустили на книжную ярмарку телевидение, а флаг 
России закрыли воздушными шарами. Что и требовалось доказать. 
Аксенову надо усилить борьбу с сепаратистами-татарами. Нет людей 
- поможем, пришлем активистов, патриотов Крыма и России.

Объясняет Readovka
Зачем мы пишем о русской обидчивости? Необходимо знать свои 

слабости и не покупаться на дешёвые лживые похвалы
Нас спрашивают, зачем мы пишем о русском национальном харак-

тере не самые комплиментарные вещи — мол, мы и обидчивые, и об-
ществу нашему не хватает сплочённости.

На самом-то деле мы добрые, открытые, щедрые, незлобивые.
Во-первых, такой набор парадных самопохвал есть абсолютно у каж-

дого народа. И везде перечень хороших черт довольно стандартен, а 
вот столкнёшься в реальности... М-да.

А во-вторых и в главных, вы никогда не задумывались, что наш на-
бор парадных черт может быть навязанной нам извне ложной иден-
тичностью? Мол, русский щедрый — сдирай с него последнюю руба-
ху. Русский добрый и незлопамятный — вытирай об него ноги и не 
бойся воздаяния. Русский открытый — морочь его как хочешь. Сколь-
ко раз мы замечали, как под риторику о «русской щедрости, открыто-
сти и жертвенности» нам запускали руку в карман.

Наши предки построили великую империю скорее при помощи тех 
черт, которые в русофобских трактатах числятся как «злоба москови-
тов», — хитрость, упорство, жестокость и умение добиваться своего, 
не щадя ни себя, ни других.

Нам нужно знать свой настоящий национальный характер и для того, 
чтобы уметь компенсировать свои слабости (а они есть у каждого на-
рода), и для того, чтобы неприятели не могли морочить нам голову и 
манипулировать нашими свойствами.

https://t.me/skurlatovlive/11340
https://t.me/readovkaru/4232
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Ещё древние в качестве главной заповеди говорили: «Познай само-
го себя!»

Логика Маркова
Посла Армении вызвали в МИД России и выразили протест по по-

воду ряда враждебных шагов в отношении России, которые были сде-
ланы властями Армении. Главное это учения армии США на террито-
рии Армении и помощь русофобскому режиму на Украине.

Армения становится открытым врагом России.

Рамзай
На фоне череды недружественных акций «армянских партнеров» 

по отношению к России, апогеем которых станут совместные учения 
НАТО и Армении, Парламент непризнанной Нагорно-Карабахской ре-
спублики (НКР) на специальном заседании в субботу избрал нового 
президента НКР.

Им стал 45-летний Самвел Шахраманян.
В ЕС не признали конституционные и правовые рамки, в которых 

проводились выборы главы Нагорного Карабаха, отметили, что кара-
бахским армянам нужно консолидироваться вокруг «фактического ру-
ководства», которое способно и хочет участвовать в диалоге с Баку.

МИД Азербайджана назвал президентские выборы в Нагорном Ка-
рабахе «грубым нарушением конституции, законов Азербайджанской 
Республики, норм и принципов международного права».

Турция, Украина и Молдова уже заявили, что не признают прези-
дентские выборы в Карабахе.

Логика Маркова
Пашинян звонит всему миру и просит защитить Армению. Он по-

звонил сегодня лидерам Франции, Германии, Ирана, Грузии. Байде-
ну тоже звонил, но Байден отказался с ним разговаривать, пришлось 
с Госсекретарем Блинкеном говорить. 

В Москву Пашинян не звонит. Потому что знает, что в Москве его, 
предателя, ненавидят. 

План Пашиняна простой - своими провокациями вынудить Азер-
байджан послать уже войска в Карабах. Обвинить в этом поражении 
Армении Россию. И воспользовавшись фрустрацией в Армении, рез-
ко развернуть Армению от России к врагам России, Западу.

В этом он видит свою историческую миссию, - предать Россию и уве-
сти Армению на Запад.

BRIEF
Ряд армянских источников сообщили, что спецслужбы Армении за-

фиксировали прибытие в страну (в том числе через Азербайджан) бой-
цов ЧВК Вагнер. Якобы их количество может варьироваться от 3 до 12 
тысяч.  «Боевики Вагнер могут использоваться для дестабилизации 

https://t.me/logikamarkova/8145
https://t.me/ramzayiegokomanda/4498
https://t.me/logikamarkova/8153
https://t.me/rusbrief/152968
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ситуации в стране и участвовать в госперевороте». Однако спецслуж-
бы официально до сих пор не предоставили доказательства и не за-
держали ни одного «бойца ЧВК». 

В последние дни пропашиняновские сми активно обсуждают сце-
нарии свержения премьера Пашиняна,которые якобы разработаны в 
Москве. Спецслужбы Армении также отслеживают активность росси-
ян на военной базе Гюмри.

МИГ России
Очень неприятные и опасные заявления МО Азербайджана, цита-

та:
«Предотвращена провокация незаконных армянских вооруженных 

формирований в Физулинском направлении.
9 сентября около 17:25 незаконные армянские вооруженные фор-

мирования на территории Азербайджана, где временно дислоцирует-
ся российский миротворческий контингент, подошли к позициям Азер-
байджанской Армии в направлении Физулинского района и попыта-
лись прорыть новые траншеи с целью устроить диверсию.

В результате срочных мер, принятых частями нашей армии, прово-
кация была немедленно предотвращена».

Рыбарь
Арман Абовян: ейковая новость турецко-азербайджанского инфор-

мационного блока о якобы «диверсии в сторону Физули»( карабах-
ский город, временно оккупированый азербайджанскими ВС) имеет 
очень и очень серьёзное значение.

Сразу после арцахско-азербайджанской войны 2020 года в районе 
Физули азербайджанцами при участии Израиля был построен в сроч-
ном порядке аэропорт.

Вернее аэропорт, это только некое прикрытие аэродрома для БПЛА 
военного назначения.

По иранским данным физулинский аэродром используется азер-
байджанцами и израильтянами , как база резведовательных БПЛА, ко-
торые мониторят территорию Ирана.

То есть фейк о армянской диверсии в сторону Физули преследует 
цель с одной стороны привязать мнимый инцидент к иранцам , с дру-
гой стороны показать Израилю, что армяне угрожают их разведке тер-
ритории Ирана.

В любом случае мы ещё услышим не раз версию о том, что иранцы 
руками армян пытаются помешать израильтянам в противостоянии с 
Ираном.

Царьград ТВ
Академики-русофобы объявили охоту: Научная элита России под 

колпаком Рокфеллеров
Начало спецоперации вскрыло жесточайший нарыв. Либеральная 

https://t.me/mig41/28863
https://t.me/rybar/51720
https://t.me/tsargradtv/56375
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пятая колонна попыталась реализовать блицкриг: на фоне обществен-
ных страхов и неуверенности из-за международной турбулентности 
раскачать ситуацию и обрушить государство. Важная роль в этом от-
водилась представителям интеллигенции. Они, явно по задумке за-
падных кураторов, должны были возглавить бунт в тылу у русской ар-
мии. Где же эти господа сейчас?

Скандальная история с доцентом (теперь уже бывшим) Институ-
та истории СПбГУ Михаилом Белоусовым, который открыто выступал 
против спецоперации, глумился над погибшим на фронте студентом и 
собрал вокруг себя «тусовочку» с антирусскими взглядами, начинает 
постепенно забываться.

А что? Вузовская комиссия по этике публично осудила его поведе-
ние, ректор университета подписал приказ об увольнении Белоусова, 
общественность – довольна тем, что её наконец услышали и «приня-
ли меры». Но никакого другого наказания доцент не понёс. Суд, рас-
смотрев материалы дела, прекратил производство. Потому что истек-
ли, мол, сроки давности.

Белоусов – не какой-то там единичный случай. Помимо него, толь-
ко в этом вузе есть ещё полторы сотни других преподавателей, высту-
пивших подписантами так называемого «Открытого письма россий-
ских учёных и научных журналистов против войны с Украиной».

Пожалуй, нет лучшей иллюстрации того чудовищного кризиса, в ко-
торый погрузилась отечественная наука за последние три десятиле-
тия. Просто подумайте: в важнейший для страны момент эти степен-
ные люди, работающие в государственных учреждениях высшего об-
разования и науки, по сути, выступили против России.

Среди подписантов – академики, член-корреспонденты и профес-
сора РАН, научные сотрудники, доценты. Больше всего подписантов 
из МГУ, ВШЭ.

Миндальничать и заигрывать с либералами  в условиях СВО и не-
виданного за последние десятилетия давления на Россию не время. 
Меры должны приниматься жёсткие. Какое время, такие и меры.

Анатолий Шарий
В Черниговской области бабушку осудили за ТРИ ЛАЙКА в Одно-

классниках.
Согласно материалам суда, находясь у себя дома, женщина пользо-

валась запрещенной в Украине соцсетью «Одноклассники» и лайка-
ла сообщения, которые автоматически отображались на ее странице 
в ленте новостей ее 178 друзей.

Сообщается, что обвиняемая ранее не судима и является лицом пре-
клонного возраста.

Учитывая обстоятельства дела, суд назначил наказание ближе к ми-
нимальному пределу санкции в виде 5 лет лишения свободы без кон-
фискации имущества.

На пять лет в тюрьму.
Я даже не буду пытаться перечислять всех тех преступников-милли-

https://t.me/ASupersharij/23149
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онеров, которые сегодня не получают даже условно за разграбление 
страны на миллиарды.

Жанна Рябцева (прямо из Госдумы)
На Украине мобилизован в армию молодой человек без глаза и ки-

сти. Военком сказал, что в армии ему найдут «легкую работу».
США ведут войну до последнего украинца в буквальном, а не пере-

носном смысле. Утилизируют не только больных спидом, туберкуле-
зом и психическими заболеваниями, но и инвалидов.

И это не сарказм.

Политджойстик/Politjoystic
Коломойского разувают, но мало того, готовят к выдаче США.
НАБУ (это созданная США государственная украинская организация 

для борьбы с коррупцией на Украине) арестовала принадлежащие Ко-
ломойскому 307 юридических лиц, в том числе акционерных обществ, 
оценочной стоимостью более 3 млрд грн (7,9 млрд руб.), а также почти 
1 тыс. объектов недвижимости и более 1,6 тыс. транспортных средств 
и судов.

Он сидит в СИЗО и мог бы выйти под залог. А теперь как? Откуда за-
платить?

🇷🇷 Open Ukraine| Открытая Украина
Антивоенное движение Украины, до конца 2023 года, готовит са-

мый массовый Исход населения (беженцев) в истории человечества: 
Украину в один день покинут миллионы человек!

https://t.me/ryabseva_zhanna/1005
https://t.me/politjoystic/34039
https://t.me/OpenUkraine/48447
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ДЕСЯТОЕ СЕНТЯБРЯ

Сегодня:
• Вирус украинства,
• На фронте: приходится все начинать сначала,
• Суровикиниада,
• Мурз обиделся и уходит в окопы,
• Выборы в стиле «Нирвана»,
• Окно в Европу должно существовать только в виде амбразуры,
• Победа на G-20 все триумфальнее и триумфальнее,
• Армения
• Кого включать в обмен политзаключенными,
• Навстречу годовщине 9/11: можем повторить

Александр Ходаковский
Почему вирус украинства оказывается таким заразным? Я часто ду-

маю на эту тему и для себя нашёл такое объяснение: если предполо-
жить, что Россия - это вера, то Украина - это суеверие. Суеверие неве-
роятно заразно, прилипчиво, живуче... Оно как будто вступает в резо-
нанс с чем-то в нас древним, когда совершали человеческие жертво-
приношения и поедали себе подобных. Им легко заразиться и трудно 
вытравить - оно просто в строении и легко принимается сознанием, 
которое предпочитает тень, а не свет. 

Трудно себе представить украинство, которое будет страдать по ми-
ровой гармонии, которое родит Достоевского и Толстого... Вера - она 
как радуга: это когда много дождя и солнца одновременно. Верующий 
человек так редко наблюдает радугу веры, но так счастлив, когда её 
видит.... Понимаете, человеку обычно либо пасмурно и остро не хва-
тает света, либо ему периодами ярко и светло, и он забывает о том, 
что в мире часто бывает пасмурно. А видеть радугу - это пребывать 
одновременно в двух состояниях. Верующие люди иногда называют 
это явление радостопечалием, - его так трудно достичь и так слож-
но удержать... Это под силу только носителям чистой, незамутненной 
веры. Не замутненной, в том числе, суевериями. 

Мне трудно представить носителя воинствующего украинства стре-
мящимся к этому состоянию духа. Радугу небесную они заменили дру-
гой радугой - гнусной и земной. Переход от суеверия к вере означает 
отказ от мелочности и местечковости, от страхов и фобий - означает 
отказ от того, что отличает воинствующего украинца от русского, как 
наследника веры и истории. Руским тоже очень нужно стремиться к 
тому, чтобы лечить в себе любые симптомы этого украинства - не как 
национального определения, а как состояния души.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Сегодня печальная дата.
Год назад Русская армия ушла из Изюма и из Харьковской области. 

https://t.me/aleksandr_skif/2890
https://t.me/notes_veterans/12076
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Нигде этого наверное кроме как в телеграм не скажут, потому что не 
принято о таком говорить. В прошлом году я был так сказать на корот-
ке событий и не сказать об этом не могу.

Причиной нашего отступления стала совокупность факторов. Но 
главным из них на мой взгляд были расхлябанность и отрешенность 
от настоящего положения дел на фронте.

Людей катастрофически не хватало, но в то же время контрактни-
кам разрешали увольняться, а само увольнение по статье считалось 
наказанием. 

После отступления всем стало понятно, что что-то идет не так. 
В конце сентября 22го была объявлена мобилизация, потом нача-

лось создание новых армий и полков, новых оборонных заводов и 
полный пересмотр хода боевых действий на украине. В результате ко-
торого была осознаннна опасность украинского наступления весной, 
в результате чего была выстроена грамотная оборона и было угадано 
с направлением основного удара и мы смогли подготовиться. Сейчас 
в Запорожских степях решается судьба летней кампании и того, с чем 
мы войдём в следующий год. 

Сегодня главное помнить события годовой давности произошед-
шие в Харьковской области и стараться не допускать больше тех оши-
бок. 

Все шансы вернуть утраченные позиции и территории у Русской ар-
мии на сегодняшний день имеются.

Военкор Котенок
Вот уже неделю враг активизировался на Донецком направлении. 

Осуществляются локально тактические действия в районе Авдеевки.
Противник на данном участке начал проявлять инициативу. Малень-

кими группами с ограниченными силами сделал первый удар на севе-
ре Опытного, откинув нас на несколько сот метров назад и превратив 
территорию в серую зону, не закрепляясь на участке.

При этом о тактическом успехе и закреплении ВСУ на севере Опыт-
ного ресурсы противника сообщали еще на днях.

Проблемы у нас именно на этом участке всё те же, что и полгода, 
и год назад. Нехватка людей, отсутствие грамотного командования и 
штурмовщина дали плоды, на что наложились фактические пробле-
мы с КББ — контрбатарейной борьбой. Хаотичные артудары по про-
тивнику и выдвижение резервов на штурм результатов не принесли.

Между тем, противник сделал повторный удар, используя всё ту же 
тактику малых групп, и продвинулся вперед, потеснив нас. Изменения 
на карте есть, бои перешли в Опытное.

Ряд источников сообщают о его потере. Информацию проверяю. 
При плохом раскладе утрачены результаты многомесячных усилий 

по «выковыриванию» противника на ключевом участке, непосред-
ственно примыкающем к Донецку. Приходится все начинать сначала.

https://t.me/voenkorKotenok/50433
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Старше Эдды
Возможная передача ракеты ATACMS, как и многое на этой войне 

со стороны наших противников, имеет главным образом медийный 
смысл. Ее передача позволит еще какое-то время поддерживать нар-
ратив о «всемерной поддержке НАТО» и даст очередное имя в списке 
«вундерффе», который в свое время был открыт еще противотанко-
выми комплексами Javelin, а дальше продолжен гаубицами «Три то-
пора», РСЗО HIMARS, танками западных типов, и так далее.

Что-то из этого становилось чувствительным, как те же HIMARS, что-
то прошло по сути незаметным, как западные танки, но насасывать 
мрию о перемоге это не мешало ни хохлам у себя, ни информацион-
ным подхохольникам по всему миру.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Генерал Суровикин избран председателем координационного ко-

митета СНГ по вопросам ПВО.
За его кандидатуру проголосовали все представители совета мини-

стров обороны СНГ.

Alex Parker Returns
Фактически, это почетная отставка для Земляникина или ссылка. Его 

карьере естественно наступил конец. Но глядя на Уткина и некогда са-
мого перспективного политика уж лучше так, чем по-другому.

Логика Маркова
Суровикин. Новость, которая вызывает изумление и чувство абсур-

да. Суровикин назначен отвечать за ПВО в СНГ.
Если Суровикин не виновен, не арестован и не уволен, то может его 

использовать не на бюрократической должности, а там где нужно во-
евать? Ведь Суровикин считается боевым генералом?  Ведь именно 
его же имени «линию Суровикина» в Запорожье безуспешно штурму-
ют ВСУ 3 месяца и об успехе «линии Суровикина» пишет вся мировая 
пресса? 

И - а в СНГ разве существует общая ПВО? А СНГ вообще в реально-
сти сейчас существует?

Всё это какой то абсурд.

BRIEF
При этом, как сообщают источники BRIEF, данную должность Суро-

викин занимает еще с 2018 года.

Логика Маркова
Моё объяснение по Суровикину, - попытка найти логику.
Никуда он не назначен. Ему просто из всех его бывших должностей, 

с которых его сняли, оставили эту должность, - ПВО СНГ, в том смысле, 
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что не успели его оттуда снять.
По Суровикину еще нужно принять решение, с учетом сложности 

фактов. Факты таковы. 
1. Суровикин сильный генерал и его надо использовать как то с поль-

зой.
2. Сильно не виновен в мятеже Пригожина, поэтому не наказан. 
3. Но вина есть. Видимо, что то знал и не доложил и поэтому есть 

сомнения в его дисциплине.
4. Кто то за назначение, подозреваю, Совбез. Кто то против назна-

чения, подозреваю, Генштаб. Но может и по другому.
5. А он еще и популярен в войсках. Это и опасность. Но это и возмож-

ность может быть, - в какой то будущий момент, когда нужно и когда 
восстановится популярность Минобороны после успехов на фронте.

6. Поэтому пауза в его назначении.
7. Но у общества вопросы к власти по Суровикину. Поэтому обще-

ству так замысловато и не очень понятно и не официально ответили, 
- дескать, снят, но не уволен.

8. А реально - решение по работе Суровикина на фронте еще не 
принято.

ВЧК-ОГПУ
Источник ВЧК-ОГПУ рассказал, какую судьбу придумали для гене-

рала Сергея Суровикина в Кремле:
«Несмотря на то, что Суровикин помилован, Шойгу и ряд других де-

ятелей настаивают, что его нахождение в Москве и в РФ в целом неце-
лесообразно и опасно. Ему, как и ранее генералу Попову, сейчас при-
думывают длительную командировку (ссылку) за пределами РФ. Вер-
нут, если понадобится для нужд АП РФ. Также готовится процесс раску-
лачивания Суровикина. У него хотят забрать все активы, записанные 
на жену, а там миллиарды»

Нам пишут из Янины.
С сегодняшнего утра я заканчиваю заниматься  «гуманитаркой» и 

больше не могу принимать на себя какие-либо обязательства - прини-
мать пожертвования лично, что-то закупать для каких-то воинских ча-
стей, договариваться о логистике грузов и так далее. Что уже закупле-
но или было взято у Володи Грубника - будет роздано адресатам.  

Пытаться уговаривать меня отказаться от этого решения не имеет 
смысла. Оно в этот раз окончательное и пересмотру не подлежит. 

Причина этого достаточно проста и напрямую связана с партией ра-
диосвязи, переданной в 4-ю омсбр, отчёт о которой передаче я сегод-
ня выложил. 

Дело в том, что передача этой партии радиосвязи в бригаду закон-
чилась тем, что мне, со стороны офицеров моего батальона, батальо-
на «Призрак», входящего сейчас в 4-ю бригаду, в том числе со сторо-
ны комбата, выкатили претензию - что я забываю про интересы бата-
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льона и хочу выслужиться перед командованием бригады.
Никто не подошёл ко мне и не спросил «А почему все эти деньги 

КЦПН потратил именно так?» (А на этом видео - не один, не два мил-
лиона и даже не пять, кстати.) И я бы ответил, что ко мне пришёл че-
ловек и предложил - «Давайте мы вам дадим денег, чтобы вы сдела-
ли связь какому-то крупному подразделению как надо. Одному в ДНР 
и одному в ЛНР. Вот в ЛНР вы сделайте хорошую связь целой бригаде, 
мы вам верим, что деньги пойдут на дело». 

И я пошёл к начальнику связи нашей бригады, согласовал с ним за-
явку, мы учли интересы всех подразделений бригады, включая «При-
зрак», привезли оборудование, оно пошло в работу. И «Призраку» 
тоже передали его часть оборудования.    

Никто меня не спросил. Просто люди, видимо, ориентируясь на 
устройство своего собственного внутреннего мира, считают меня по-у-
молчанию говнюком, который хочет «отсидеться на гуманитарке» до 
конца войны, да ещё и «под шкуру к большому начальству залезть». 
Когда так считают какие-то боксёры по переписке в интернете, мне на 
это наплевать. Когда так считают в батальоне, в котором я служу, в том 
числе мои командиры, я считаю это недопустимым. 

В связи со всем этим, как я уже сказал, я заканчиваю заниматься 
«гуманитаркой». Совсем и навсегда. Надеюсь, в скором времени ока-
жусь, наконец, на фронте, на передовой.

Я очень немногого хочу в этой жизни.
Если бы я хотел спокойной жизни, я бы не занялся в 2005-м году 

тем, чем занялся.
Если бы у меня на первом месте в жизни была семья, я бы в 2016-

м году бросил бы войну, не стал бы дальше втягиваться во всё это. Ну 
приезжал бы раз в год волонтёром, потешить ностальгию, а истории 
2014-2015 гг стали бы просто органичной частью наших семейных баек 
про всевозможные приключения.  

Деньги мне тоже не нужны. Все свободные деньги с зарплаты я тра-
чу обратно на войну. Хотел бы заработать, не пошёл бы на войну или 
вернулся бы в Москву в нашу старую контору.

Жизнь сама мне тоже не критична. Победа важнее. 
Кроме Победы мне нужна ещё одна только вещь - право иметь соб-

ственное достоинство. Право, когда тебя по-умолчанию считают гон-
доном те люди, которым ты изо всех сил стараешься помочь, сказать 
такому человеку «А иди-ка ты, мил человек, нахуй! Пожалуйста». И 
сейчас я делаю примерно это самое. Возможно, при этом пострадают 
интересы какого-то количества нормальных людей, которым мы по-
могали, но я постараюсь свести этот вред к минимуму. За этот мини-
мум я прошу у них прощения. Извините, иначе я в сложившейся ситу-
ации не могу. 

В начале 2020-го года, когда мне одни в лицо рассказывали, что «я 
тут только для гуманитарки, а воевать - нет», а другие люди, с кото-
рыми вроде нормально общались, за глаза уверяли всех, что я выду-
мал своё участие во взятии Дебальцево, я тоже не выдержал. Кто ЖЖ 
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читал, тот короткую публичную часть этого эпизода в конце февраля 
2020-го помнит.  Вот сейчас уже, извините, всё. С меня хватит.

Все текущие задачи по координации различных процессов я поста-
раюсь далее замкнуть в обход себя. За помощью можно будет обра-
щаться напрямую в КЦПН и в   «ПриZрак Новороссии».

Герман Садулаев
Мурз уходит с негуманитарки, сбора и снабжения войск. В пехоту, 

на передовую. В штурмы пойдёт наверное. И Грубник тоже в штурмы. 
А заведовать всей негуманитаркой назначат наверное Бориса живот-
ного. Вот тогда и повоюем!

Нам пишут из Янины.
[Горестно качая головой]
Дорогие друзья!
За прошедшие 3,5 часа мне поступило уже штук примерно 6-8 пред-

ложений перевестись из «Призрака» куда-то, где, цитируя каждого 
первого предлагающего, «у тебя будет та же степень свободы и воз-
можность заниматься гуманитаркой». И каждый первый предлагаю-
щий, разумеется, предлагал мне «не горячиться, остыть и всё как сле-
дует обдумать». Хотя все, кто мне хоть сколько-нибудь близко знает, в 
курсе, что я все решения в своей жизни принимаю после длительного 
обдумывания, с холодной головой и в полном спокойствии. Даже ког-
да это решение разбить лицо кому-нибудь. 

Были и предложения уволиться из армии и заняться гуманитаркой 
вне штата, которые я тоже вынужден отклонить. 

  Всем, кто уже предложил мне что-то в таком духе или собирается 
предложить, хочу повторить ещё раз. Я собираюсь остаться на служ-
бе там, где служу сейчас, просто больше никогда не буду заниматься 
гуманитаркой и принимать на себя какие-то новые обязательства по 
ней или смежным с ней сферам. Никогда больше. Я раздам всё, что у 
меня есть сейчас, и всё. И связью я заниматься не буду больше никог-
да.

Любые предложения куда-то перевестись или уволиться я расцени-
ваю как попытку отказать мне в той малости, о которой я писал. В со-
хранении мной небольшой частички человеческого достоинства. 

Ну довелось мне служить вместе с некоторыми говнюками и интри-
ганами. С кем не бывает. Это армия, а не институт благородных девиц, 
сколько служу - ни одной принцессы, какающей радугой, в армии не 
видел. 

Если эти говнюки и интриганы свято уверены, что все на свете - та-
кие же говнюки и интриганы, как они, и мотивации у всех такие же, 
как у них, нет никакой альтернативы в данной ситуации тому, чтобы 
доказать им обратное, отправившись на фронт. И пробыть там до ги-
бели или Победы. У них на виду. 

Общему делу это особо уже никак не повредит. Все самые важные 
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дела уже сделаны, самые важные проекты запущены, и за сегодняш-
ний день я уже практически все оставшиеся важные задачи перем-
кнул мимо себя, думаю до ночи закончить. 

Апеллировавшим к моему здоровью я уже ответил, что готов к 
марш-броску наперегонки с любой группой новоприбывших добро-
вольцев, и посмотрим, кто первый ляжет. Почему инфарктники и ин-
сультники, которых уносят с полигонов на носилках, должны воевать, 
а я - нет, вы мне не объясните. 

Предлагать мне помощь каким-то снаряжением для фронта тоже 
не надо. Я - тот самый чуть ли не единственный солдат ВС РФ, у кото-
рого всё есть. Потому что я это «всё» покупал со своих зарплат на про-
тяжении всей службы с начала 2019-го года. Единственное что - я про-
ебал свой наголовный фонарик Petzl в начале лета (Просто выпустил 
его из рук. Никогда не совершайте этой ошибки!), но уже заказал но-
вый, чтобы иметь возможность отправить обратно доброму человеку 
подаренный мне в Москве почти такой же. Потому что нельзя без сво-
его фонарика, добрый человек. Особенно если это Petzl.

Всё, пожалуйста не звоните мне больше и не пишите на эту тему, я 
вас очень прошу. Не стоит проявлять заботу о человеке в форме столь 
очевидного унижения, пусть и нечаянного.

Логика Маркова
Выборы. Самая большая явка, конечно, в новых регионах. ЛНР, ДНР, 

Запорожская область, Херсонская область, - так они по степени про-
российскости были несколько десятилетий.

Понятно, почему явка там такая высокая, - люди 25 лет мечтали быть 
в России и голосовать на российских выборах. В какое то время они 
уже решили, что их мечта никогда не реализуется. Но она реализова-
лась. Хотя конечно, не совсем так, как они хотели. Они то мечтали по 
крымскому варианту.

Особенность голосования там, что партия не очень важна, - главное 
участие в выборах, потому что это голосование за Россию. И оно пре-
дельно высокое, не смотря на риск терактов.

А все партии примерно одинаковые там. Все за Россию и все за Пу-
тина и все участвуют в СВО.

Colonelcassad
Завершилось голосование на выборах в новых регионах РФ. Несмо-

тря на войну и даже удары по избирательным участкам, явка оказа-
лась достаточно высокой.

ДНР - 76%
ЛНР - 72%
Запорожская область - 66,8%
Херсонская область - 64,5%
Таким образом, организаторы процесса выборов успешно реши-

ли вопрос явки и легитимизации выборов в новых регионах России в 
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условиях войны. Попытки противника помешать этому путем ударов, 
терактов и пропаганды, носили достаточно и несистемный характер. 
МИД РФ к своей аргументации теперь может смело добавлять аргу-
мент, что в условиях войны снова прошли выборы и большинство вы-
бирает внутрироссийскую, а не украинскую политическую реальность.

Логика Маркова
Выборы в 3 дня показали свою эффективность. В пятницу и в суббо-

ту с утра приходят те, кто уезжает на выходные на дачи. В воскресенье 
приходят те, кто любит как обычно, по традиции. Людям очень удоб-
но. А демократия это то, что делается в интересах людей. 

Поэтому 3 дня голосования это демократично.

Русский инженер
Год назад как раз участвовал в обеспечении подготовки и прове-

дению референдума в Запорожской области. И то, что риски для чле-
нов избирательных комиссий очень серьёзные, было понятно сразу. 
И несколько покушений, террактов это подтвердило. В Бердянске тог-
да были убиты супруги Бойко, Людмила Бойко возглавляла городскую 
избирательную комиссию, и угроз ей поступало множество. А её су-
пруг, и мой хороший товарищ Олег Бойко возрождал ЖКХ города. 

Сколько усилий тогда потребовалось, чтобы люди поверили что хох-
лы не вернутся, что террористов переловим, что Россия вернулась на-
всегда, и что укронацистов карателей ждёт только билет к Бандере. 

И вот то, что люди тогда нам поверили, дало возможность возвра-
щения к нормальной жизни, и нынешние выборы, завершают форми-
рование местного самоуправления и органов власти. И хотелось бы 
увидеть, что память о погибших земляках, которые отдали жизни ради 
своих родных мест, была увековечена местными властями. Особенно 
учитывая что до сих пор на карте города есть улицы в честь укронаци-
стов, которые точно нуждаются в возвращении прежних именований, 
либо чтоб  увековечить имена своих земляков.

Логика Маркова
Эти выборы проходят с стиле «нирвана». Что это значит? Нирвана 

значит Недеяние и Гармония.
 1. На этих выборах нет интенсивной кампании- потому что власть 

хочет всё оставить как есть.
2. Нет кампании и потому, что население хочет, чтобы власть зани-

малась не выборами, а победой СВО. 
3. Нет кампании и потому, что всем партиям системной оппозиции 

гарантировали их статус и уровень.
Это Недеяние.
А Гармония в том, что и власть и народ и оппозиционные партии 

едины в Недеянии. 
Так же, в стиле «нирвана», пройдут и президентские выборы 2024 
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года.

Логика Маркова
Выборы. Главная логика выборов в этот ЕДГ это консолидация. Об-

щество консолидируется вокруг Путина и СВО. 
Партии консолидируются и не позволяют жёстких ударов друг по 

другу. 
Поэтому резко снизилось число жалоб на отказы в регистрации и 

на нарушения выборов. Это чистейшие выборы.
Ну и число жалобщиков тоже снизилось. Кто то уехал. Секта свиде-

телей навального разгромлена. «Голос» замолк, морально поражён-
ный клеймом иностранного агента.

РИА Новости
Памфилова призвала регионы не спешить подводить итоги выбо-

ров: «категорически не приемлем, чтобы в понедельник кто-то подво-
дил итоги. Если жалоб нет, не раньше второй половины вторника»

Объясняет Readovka
Евросоюз придумал способ унизить российских новиопов — при 

въезде раздеть их догола
Еврокомиссия подтвердила новые меры, которые коснутся всех при-

езжих из России. Теперь практически любой предмет, включая лич-
ную технику, телефоны, косметику, одежду и даже средства гигиены, 
запрещён к ввозу в ЕС, на таможне их могут изъять.

Что-то знаю / Павел Данилин
Вскоре в «благословенную Европу» запретят впускать русских со 

смартфонами и ноутбуками. Логичный шаг, чтобы не дай бог не сняли 
тот Содом и Гоморру на камеры телефонов.

А если серьезно, то Европа делает все, чтобы русский человек, въез-
жая в страны ЕС, унижался. Поозал на кооенях, умолял его впустить. 
Это, конечно, подло и глупо. 

Но, с другой стороны, это работает. Я в том же ЕС не был с 2014-го. 
А те, кто туда едет вот после всего этого сейчас... 

Ну, это такое ситечко получается для самых небрезгливых и готовых 
на очень многое, сами понимаете.

Николай Стариков
Новость, конечно, очень смешная с одной стороны, с другой вовсе 

не забавная. Рвут отношения не взирая на здравый смысл, обычную 
логику и любые права человека.

Ведь теперь согласно решению Еврокомиссии, на границе ЕС чело-
века с российским паспортом можно «по закону» обобрать до нитки.

У него просто заберут сам чемодан с половиной его содержимого, 
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заберут телефон и ноутбук. А оставшиеся шмотки вывалят на грязный 
пол - в пластиковом пакете можете унести белье с собой.

У русских женщин заберут шубу, с пальцев снимут кольца. 
А на обратном пути ещё и отнимут все наличные евро - ведь их вы-

воз в Россию запрещен!
Уверен, что никто и представить себе не мог, что Запад докатится 

до такой русофобии и варварства.
Но ведь докатился за считанные месяцы.
Потому, что всегда таким был.

Байки из Спасской Башни
«Не вижу ни одной причины для нормального человека ездить в Ев-

росоюз, кроме как дипломатам и людям по служебной необходимо-
сти. Есть, безусловно, и те, кто по семейным обстоятельствам вынуж-
дены ехать транзитом через территорию ЕС. Конечно, им не завидую. 
А в целом, это же смешно - шампунь запретить возить. При этом по-
смотрите, как они попрошайничают с попыткой продления зерновой 
сделки».

Виталий Милонов, депутат Госдумы от «Единой России»

АРМАГЕДДОНЫЧ
Ездить после этого в Европу?! Пытаться приспособиться к такого 

рода правилам? Заикаться о том, что там, «в Европах» - цивилизация, 
а у нас, сирых, убогих и исконно лапотных - тирания и диктатура, так 
что нам нужно поскорее скинуть с себя бремя собственной власти с её 
«имперскими комплексами» и поскорее начать в ноги кланяться всей 
той западной сволочи, под которую нас её тутошняя агентура влия-
ния снова запихать пытается?! Это нужно только всем тем отечествен-
ным ублюдкам разной степени известности и влияния, кто готов до-
бровольно идти в холопы к кому угодно, лишь бы его в Евросоюз, в Со-
единённые Штаты и во все прочие западные уголки пускали. Ну, так 
пускай в рядно нарядятся и пешком во все эти заповедники демокра-
тии и толерантности валят. На здоровье! Но многие у нас ещё помнят, 
что лучше умереть стоя, чем жить на коленях.

Что до автора - он туда если когда снова и попадёт, так только на тан-
ке, благо когда-то, в молодости, учили его на военной кафедре Москов-
ского института стали и сплавов этим транспортным средством управ-
лять. Как там, в таможенных правилах Евросоюза, насчёт которых ев-
рокомиссары свои уточнения насчёт списка запрещённых к ввозу из 
России товаров сделали, про которые выше написано, ничего про тан-
ки ещё нет?

Умный еврей при губернаторе
Про запрет въезда в ЕС на машинах с русскими номерами, а также 

со смартфонами. Лично я - очень рад. Окно в Европу должно суще-
ствовать. Обязательно. В виде амбразуры в непробиваемой крепост-
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ной стене. А эмиграция в Европу из России должна быть разрешена - с 
полной конфискацией имущества. Что же до туризма... то не раньше, 
чем они там снова станут людьми. 

Кстати, решение про смартфоны - отличный фон для предложений 
о возобновлении зерновой сделки. Очень вовремя.

МИГ России
Заголовок влиятельного американского  издания Insider (не путать с 

Доброхотовской помойкой) говорит о том, что Россия одержала боль-
шую дипломатическую победу на G20.

Звучит так: Члены G20 согласились назвать вторжение России на 
Украину «войной на Украине», а не «войной против Украины» в знак 
капитуляции перед Путиным, которого там даже не было.

Страшно подумать, до каких формулировок бы договорились, если 
бы он там был 😉

Илья Кива - ZOV КРОВИ
Один из пунктов подписанной итоговой резолюции всеми участни-

ками G-20: 
«Мы решительно осуждаем все террористические акты против кри-

тически важных объектов инфраструктуры, включая критически важ-
ные энергетические объекты, а также против других уязвимых целей. 
Все террористические акты преступны и не имеют оправдания, неза-
висимо от их мотивов, где, когда и кем бы они ни совершались»

Подобная формулировка полностью делает деятельность режима 
Зеленского - террористической. 

После публичных признаний главы СБУ Малюка и главы ГУР Буда-
нова, в организации подрывов гражданских объектов инфраструкту-
ры, их нужно считать террористами и применять к ним соотвествую-
щие меры, принятые мировым сообществом. 

С каждой международной встречей становиться все более очевид-
но: западный мир сливает Зеленского и максимум к концу весны 24 
года его режим прекратит свое существование.

Логика Маркова
Большая Двадцатка, премьер министр Бхарат Индии Моди и гла-

ва МИД России Лавров радуются, как они вместе нагнули западников. 
Этот саммит это триумфальная победа Глобального Юга вместе с Рос-
сией над Коллективным Западом.

Рой ТВ - Максим Калашников
Наш официоз вовсю радуется тому, что на слете G20 в Дели резолю-

ция не содержит однозначного осуждения Москвы в войне на Украи-
не. Это, конечно, хорошо, но... 

Даже если Запад устанет посылать помощь Украине (хотя заморо-
женных резервов РФ хватило бы как минимум на три года такой под-
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держки) и войну заморозят по ЛБС, страна все равно останется в полу-
коматозном состоянии. Под санкциями. Да еще и невероятно талант-
ливая «элита» останется во главе. Все авторы наших сокрушительных 
успехов в экономике и военной кампании. Блин, и это в лучшем слу-
чае! Да после нескольких лет такой заморозки можно смело начинать 
новый круг войны против РФ, уже с появившимися у Киева Ф-16 и даль-
нобойными ракетами ATACMS. Причем вылетать на задания самоле-
ты смогут с баз из Польши и Румынии, возвращаясь туда каждый раз. 
Чтобы Москва не могла нанести удара по местам базирования само-
летов без риска нарваться на конфликт с НАТО. 

А ведь могут и не устать, не заморозить. Когда они еще найдут за-
мену такой удобной Украине? Да и немецкую экономику Вашингтону 
добить надо, а этого еще он не добился.

Чисто для фиксации
Причина отсутствия Си Цзиньпина на саммите G20 в Индии теперь 

ясна. США, Индия, Саудовская Аравия, ОАЭ и ЕС договорились на полях 
саммита о создании альтернативы китайскому проекту «Один пояс-о-
дин путь». С помощью Экономического коридора Индия — Ближний 
Восток — Европа в условиях ухудшения отношений Китая с ЕС США хо-
тят избавить от китайского влияния не только корневые европейские 
страны, но и Саудовскую Аравию и ОАЭ. 

Пока что сегодня подписан только меморандум о взаимопонима-
нии об этом амбициозном проекте. Однако в перспективе он способен 
повлиять и на мировой нефтяной рынок (развал ОПЕК+). Реакция Ки-
тая на создание конкурирующего геополитического проекта влияния 
пока неизвестна. Тем не менее для России здесь может открыться но-
вое окно возможностей, так как транспортный коридор Индия -Ближ-
ний Восток-Европа может способствовать сближению Китая с Россией 
в связи с потерей Пекином надежд на сближение с Вашингтоном.

МАРДАН
Скорее Байден проанонсировал в Дели проект «Китай 1978. Можем 

повторить».
Как известно, в 1978 году Дэн Сяопин начал знаменитые экономи-

ческие реформы, прологом которых стал визит в КНР в 1972 году пре-
зидента Никсона и стратегический план США - вырастить из Китая су-
пер-силу против СССР.

В результате «супер-сила» стала ключевой геополитической угро-
зой для Соединенных Штатов.

Американцы - страна с очень сильной инженерной школой. если ка-
кое-то технологическое решение оказалось удачным, почему бы его 
и не применить снова? Поэтому, администрация Байдена придумала 
вырастить еще одну «супер-силу». Теперь - из Индии. И - против Ки-
тая.

Не факт правда, что Дели, не примет помощь и деньги  Запада, а 
потом как бешеные не начнут строить собственный военно-морской 
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флот, выдавливая США из жизненно-важного для них Индо-Тихооке-
анского региона.

А с Китаем Индия научилась сосуществовать уже 2000 лет как.

Анатолий Шарий
Индия не может помочь России вывести зависшие в индийских бан-

ках миллионы рупий, которые российские экспортёры получили в ка-
честве оплаты экспорта. 

Зато Индия поможет выгодно инвестировать эти деньги в свою эко-
номику, рассказал глава МИД Лавров. 

«> продаем нефть с бешеными скидками Индии
> получаем за них неконвертируемый рупий
> не можем их вывести
> вкладываем их в экономику Индии
> получаем дивиденды в виде рупия
> опять не можем ничего делать с ними
> profit»

Скурлатов live
Итоги G-20 придворные к Кремлю политолухи  воспевают как некую 

победу России. Ибо в Декларации не указана наша страна как агрес-
сор. Ок. Но подпись Лаврова под фразой о незыблемости границ Укра-
ины и признания , в том числе, «ее территориальной целостности, ко-
торые следует решать мирными переговорами» - как трактовать? Ась? 
Вероятно, как возможность сдачи Крыма ets кровавой необандеров-
ской хунте Зеленского? Так что я бы посоветовал заткнуть рот  меди-
а-пропангандистам. России давно пора понять, что любая самодея-
тельность в рамках американского мирового концлагеря и его органи-
заций типа ООН оборачивается, предательством интересов собствен-
ной страны. Не зря Си не приехал в Дели. Ну а Лаврову пора на пен-
сию. Он сам этого хочет. Отпустите. Сегодня, стране необходима новая 
внешняя политика. Впрочем, и внутренняя - тоже. О военной и вовсе 
молчу.

Димитриев
«Необходимо уважать территориальную целостность тех государств, 

чьи правительства соблюдают принцип самоопределения народов и 
представляют все население, проживающее на соответствующей тер-
ритории» - Сергей Лавров подводит теоретическую базу под откры-
тие «ящика Пандоры» военных конфликтов. По итогу всего этого кар-
та мира будет другой. Может показаться, что национальные государ-
ства от этого только укрепятся - лишнее отпадет, нужное прибавится. 
Но я думаю, что национальное государство только проиграет. Выигра-
ют в войне не те, кто потратит силы на собирание земель, а тот, кто со-
вершит в этот момент экономический и технологический рывок.
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Кирилл Качур
Итоговая декларация G20. Пророссийская или антироссийская?
Некоторые «эксперты» либо по своему незнанию, либо по техза-

данию Администрации Президента РФ несут в массы, что деклара-
ция G20 пророссийская. Давайте все вместе посмотрим на эти пункты 
(текст декларации и перевод от тг-канала Brief) и поразмышляем так 
ли это - пророссийская ли она.

1) G20 признает различие взглядов и оценок ситуации на Украине 
среди членов группы;

2) G20 выступает против применения ядерного оружия и угроз его 
применения;

3) G20 призывает все страны воздержаться от угрозы силой или ее 
применения в целях приобретения территорий, соблюдать принципы 
международного права, в том числе суверенитет и территориальную 
целостность;

4) G20 призывают к полному выполнению черноморской инициа-
тивы, в том числе обеспечению поставок российских удобрений;

5) G20 призывает реформировать Всемирную торговую организа-
цию;

6) G20 обязуется укреплять глобальную продовольственную безо-
пасность и доступное для всех питание;

7) Следующие саммиты G20 пройдут в 2024 году в Бразилии, в 2025 
году – в ЮАР и в 2026 году — в США.

P.S. Кто-нибудь исходя из этого текста видит пророссийскую пози-
цию? Лично я вижу сплошную «воду» и формулировки, которые мож-
но повернуть в ту или иную сторону в зависимости от того какая фак-
тическая обстановка и у кого больше сил в конкретный момент вре-
мени. Более того, пункт 2 (и частично пункт 3) декларации явно анти-
российский, так как ограничивает наши возможности ведения боевых 
действий. У Киевского режима на сегодняшний день же нет ядерно-
го оружия. Или уже есть, а мы просто не знаем? Пункт 4 после «кида-
лова» российской стороны в рамках «зерновой сделки» также нельзя 
назвать в нашу пользу. «Кинули» по нашей же глупости и доверчиво-
сти. Тем не менее. Умышленное предательство со стороны отдельных 
лиц, конечно, тоже присутствовало.

Поэтому, «уважаемые эксперты», не надо выдавать желаемое за 
действительное и думать, что, если следующий и последующий Сам-
миты G20 будут в странах БРИКС (пункт 7) или что ВТО решили рефор-
мировать (пункт 5), то это значит, что декларация пророссийская - так 
как ВТО реформировать надо давно и принципиальное решение об 
этом было принято до нынешнего мероприятия в Нью-Дели, а насчёт 
следующих Саммитов - надо ещё дожить до них.

Если политическое руководство государства не научится смотреть 
правде в глаза, не заниматься подменой понятий и исходить из реа-
лий, то мы не то что не выполним цели СВО, мы страну потеряем. Вме-
сто летнего наступления Вооруженных Сил РФ все мыслили эффектив-
но ли контрнаступление ВСУ. Вместо того, что исходя из Конституции 
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РФ и здравого смысла никому нельзя ежедневно обстреливать наших 
мирных жителей (пример: приграничные к зоне СВО регионы), неко-
торые мыслят, что жертв, мол, не много и поэтому всё не так уж пло-
хо. Плохо, потому что ни одна по-настоящему сильная страна не по-
зволяет её обстреливать и чтобы над её столицей летали вражеские 
беспилотники.

Подходы надо менять, а то с такой логикой жизни (выполнения «за-
казов» АП или реализации принципа «после меня хоть трава не ра-
сти») ничем хорошим для России и ее народа происходящее не кон-
чится. Сверху всё видно. И касательно декларации: она точно не про-
российская. Поэтому «пудрить» в очередной раз мозг людям не надо 
и даже для достижения АП своих целей в рамках ЕДГ-2023.

Это ещё не конец
У кого-то есть контраргументы насчёт Саммита G20 в Нью-Дели? 

Абсолютно провальный с точки зрения российских интересов Саммит 
и итоговая декларация соответствующая. Но от тайной дипломатии 
Абрамовича вреда для России может быть больше, чем от традицион-
ной дипломатии Лаврова.

Холмогоров
«Армянам надо срочно заменять Пашиняна...»
И не подумают.
Когда я первый раз оказался в Армении мне рассказали страшную 

тайну: огромная часть народа, возможно большинство, тяготится Ка-
рабахом и мечтает об избавителе.

То есть о том политике, который сольет Карабах, но сделает это 
так, что сами армяне не будут чувствовать себя виноватыми. Мол это 
подлые русские нас предали, да еще и помогают Азербайджану.

Некая воображаемая «русская помощь Азербайджану» - это цен-
тральный элемент армянской политической мифологии. Что-то вроде 
«Распутина и царицы-немки» в 1916. Не лечится.

В Армении - демократия. И они выбрали себе вождя-избавителя от 
Карабаха. Переизбрание его после проигранной с позором войны по-
казало, что ни о какой ошибке речи не идет. Если бы народ Армении 
не хотел Пашиняна, он бы его скинул.

Пашинян - именно вожделенный избавитель. Он сливает Карабах. 
Он делает это так, чтобы вину свалить на русских, формируя в России 
полное отвращение к себе и нежелание иметь с ним дело.

То есть он делает именно то, для чего его избрали: «мы избавились 
от Карабаха, но виновата в этом подлая Москва, а не мы».

Карабах жаль. Там красивая земля и мужественные люди. Но для 
России сейчас в геополитике он чемодан без ручки.

Нас сейчас геополитически в Армении интересует одно - коридор в 
Иран, Зангезур. Его и надо охранять.  И выстраивать реинтеграцию с 
Грузией. 

https://t.me/nonetutto/767
https://t.me/holmogortalks/30702
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Тогда есть шанс на появление нормальной геополитической верти-
кали: Россия, Грузия, Армения, Иран.

А с Карабахом мы против воли клиента никак не поможем. И в лю-
бом случае окажемся виноваты.

ZERGULIO🇷🇷
По поводу надрывного визга «Россия отдала Карабах Азербайджа-

ну». Когда такое слышите - просто плюйте на звук. 
Хорошо на эту тему сказал сегодня Сергей Лавров: В октябре 2022 

года в Праге, президент Азербайджана и премьер-министр Армении 
Пашинян (при посредничестве Франции и Евросовета) подписали за-
явление, где говорилось о признании алма-атинской декларации 1991 
года. Согласно декларации, «Нагорно-Карабахская область является 
частью Азербайджана», и Никол Пашинян это признал. 

Еще раз. Дважды избранный гражданами Армении Пашинян отдал 
Карабах Азербайджану. Подписал документ. Всё. Точка. 

Вместо любых попыток обвинять Россию, все, кто голосовал за Па-
шиняна - могут встать перед зеркалом и плюнуть себе в рожу.

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Похоже нас ждёт ирано-турецкая война из-за Карабаха. Вот Израиль 

будет доволен. Россия тоже может в эту историю вмешаться, делят-то 
наши бывшие земли. Правда, пока не очень ясно, чем мы можем по-
мочь персам, кроме применения секретного лазера «Пересвет».

Сладков +
ЧЕМ МЕНЯ РАЗОЧАРОВАЛА УКРАИНА
1. Внезапной готовностью пустить кровь соплеменникам в гигант-

ских масштабах (старт в 2014 ЛДНР). 
2. Великой ненавистью к русским, объявленой готовностью убивать 

нас еще до Крыма, рейда Стрелкова и СВО.
3. Абсолютно глупым пуском под нож всей своей экономики в уго-

ду Западу.  
4. Хронической неадекватностью оценок фронтовой, политической 

и экономической ситуации на украинской территории, в мире в целом 
и у соседей. 

5. Неожиданным отказом от славной истории войны с фашизмом и 
коллективным уходом в поклонение совершенно мелким и незначи-
мым «историческим личностям». 

6. Маниакальными убийствами мирных жителей, стрельбой по 
гражданским объектам каждый день. 

7. Совершенной неспособностью украинских лидеров, политиков и 
даже простых военных держать слово, данное, как в мужских окопных 
переговорах с противником (с нами), так и на общеизвестном между-
народном уровне. 

8. Ну, а уж как Минск можно было профукать, и уйти от своей ни-

https://t.me/SergeyKolyasnikov/51918
https://t.me/zhivoff/10846
https://t.me/Sladkov_plus/8519
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чтожной доли ответственности в обмен на контроль границы Донбас-
са с Россией и получить СВО — тут вообще разочарование разочаро-
ваний с нормальной позиции необъяснимое.

Раньше всех. Ну почти.
В многосторонний обмен заключенными между Западом и Росси-

ей могут включить российских оппозиционеров, сообщает газета The 
Wall Street Journal со ссылкой на официальных лиц из нескольких за-
падных стран.

По данным источников, в их числе может оказаться отбывающий 
срок в колонии во Владимирской области Алексей Навальный.

Обыкновенный царизм
Это все, конечно, очень интересно. Но главное, чтобы в числе тех 

самых «оппозиционеров» не оказался Игорь Стрелков.

МАРДАН
Среди возможных кандидатов на обмен от российской стороны на-

зывают политика Алексея Навального, репортера WSJ Эвана Гершко-
вича и ветерана морской пехоты США Пола Уилана. 

Россия же заинтересована в выдаче Вадима Красикова. В 2021 году 
он получил пожизненное заключение в Германии. Немецкие следова-
тели обвинили его в убийстве чеченского полевого командира Зелим-
хана Хангошвили.

Обмен ставит на политической карьере Навального - крест. Запад 
фактически признает его своим агентом.

МИГ России
Если, как пишут американские СМИ, Навального действительно об-

меняют, мы поверим в самую дикую и жуткую историческую конспи-
рологию.

А наш канал перейдет в разряд сугубо просветительских и аполи-
тичных 😉

Холмогоров
Хорошей идеей была бы замена Навальному колонии на домаш-

ний арест. В центре Донецка.
А отправлять его заграницу - это худшая идея из возможных.

ВЧК-ОГПУ
Источник ВЧК-ОГПУ рассказал совершенно потрясающую историю, 

которая находит массу подтверждений. Рамзан Кадыров обвинил в 
резком ухудшении состояния своего здоровья экс-министра здравоох-
ранения республики, занимавшего на момент событий пост вице-пре-
мьера Чечни Эльхана Сулейманова. С тех пор его никто больше не ви-

https://t.me/bbbreaking/164586
https://t.me/ordinaryczarizm/2858
https://t.me/mardanaka/16115
https://t.me/mig41/28876
https://t.me/holmogortalks/30703
https://t.me/vchkogpu/41685
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дел (абсолютно все говорят, что его нет в живых и умер он мучитель-
ной смертью) , а на сайте главного детища Сулейманова - ГБУ «Респу-
бликанский онкологический диспансер» Чечни - сейчас торгуют кока-
ином в Дубае.

Сразу несколько собеседников ВЧК-ОГПУ, знакомых с ситуацией, 
рассказали, что когда резко и неожиданно  у Кадырова начало ухуд-
шаться состояние здоровья, то окружение главы Чечни стало уверять 
его, что он стал жертвой отравления. Такой же версии придерживал-
ся и сам Кадыров, а свой гнев он обрушил на Сулейманова. По словам 
источника, Сулейманов лично делал некие инъекции Кадырову и тот 
решил, что именно с ними и связано ухудшение здоровья. В результа-
те в одночасье в октябре 2022 года он был снят с должности вице-пре-
мьера и с тех пор его никто не видел.

 Этому есть множество подтверждений. На странице Сулейманова 
в Инстаграм, которую раньше он обновлял почти ежедневно, послед-
ний пост датируется октябрем 2022 года. Сулейманов ранее часто по-
являлся в учебных и медучреждениях Москвы, но там его тоже не ви-
дели почти год. Самое примечательное, что на странице Сулейманова 
в Инстаграм в качестве его страницы в Интернете указан onkochr.ru - 
это страница Республиканского онкодиспансера- главного и любимо-
го детища Сулейманова. Если перейти сейчас по этой ссылке, то там 
страница, предлагающая кокаин в Дубае. Примечательно, что, по сло-
вам источника, от предполагаемого «отравления» Кадыров периоди-
чески проходит лечение именно в Дубае.

Собеседники ВЧК-ОГПУ в республике говорят, что там тоже никто 
не видел Сулейманова с октября 2022 года и ходят разговоры, что его 
зверски убили- закопали в землю живым.   

«Если Кадыров действительно заподозрил Сулейманова в отравле-
нии, то вряд ли мы его увидим живым. Если речь идет о чем-то дру-
гом, то он может быть в заточении и его покажут на камеры», - пола-
гает наш собеседник.     

Сулейманов был большой редкостью в окружении Кадырова. Во-пер-
вых, Сулейманов по национальности не чеченец, а лезгин (родившейся 
в Баку). Во-вторых, он профессионал.  Сулейманов профессор, специ-
алист по хирургии и онкологии, работал в Германии и Москве, а с 2014 
года фактически стал выполнять и функции одного из персональных 
врачей семьи Кадырова. В разное время он был и советником главы 
Чечни, и министром здравоохранения, и вице-премьером. Главным и 
любимым детищем Сулейманова в Чечне был «Республиканский он-
кодиспансер».

Alex Parker Returns
Свидетелям секты переговоров и заморозки большой привет от 

Блинкена. Никаких переговоров пока территориальная целостность и 
суверенитет Украины не будут восстановлены. Война будет продол-
жаться и это не может не радовать. Быть добру!

https://t.me/apwagner/12529
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Политджойстик/Politjoystic
Блинкен прилетал в Киев объяснить новую политику Зеленскому и 

чтобы никто не дергался, то арестовали Коломойского. 
…
Госсекретарь США Блинкен: Украина будет готова вести переговоры 

с Россией, если Москва выступит с подобным предложением. 
…
Постойте! Но, разве Украина - не самостоятельное государство?

Захар Прилепин
«Дружить с Путиным - все равно что ложиться в постель с ядовитой 

змеей, - пишет обозреватель The Guardian Саймон Тисдалл. - Рано или 
поздно тебя укусят».

Всё вы попутали там в Гардиан. Россия сдуру крутила роман с од-
ной змеёй. С самого 1991 года. Едва не заглотила эта змея. Теперь на-
фиг, нафиг. Кидалы и фарисеи, знаете что хотим вам сообщить. У нас 
могут быть самые разные вопросы к нашему Президенту. Но он точно 
никого не кидает в международных делах. Всякий раз он лишь отве-
чал на ваше наглое, скотское, подлое поведение. Очевидно: для Запа-
да - обмануть русского не грех. Более того: обмануть русских - они по-
нимают как обязанность. А мы - мы дружить умеем. В мире есть мил-
лиарды людей, которые это знают наверняка. И еще в мире миллиар-
ды людей, которые вас ненавидят и свершенного вами зла не забудут 
никогда.

Сыны Монархии
Пока наши противники с Запада подчиняют массовое искусство, 

включая кино и сериалы, внедрению своей идеологии в умы людей 
всего мира, мы просто штампуем убогую клюкву на горячие темы.  При-
чем клюкву устаревшую, все эти будни эскорт-агентств были актуаль-
ны в 90е и нулевые. 

Представляете, сидит консервативный христианин в Африке, Европе 
или Латинской Америке, смотрит на Россию, как на последний оплот 
традиционных ценностей в мире, любит Путина и русских. 

И думает, дай-ка гляну свежий русский сериал из самой консерва-
тивной страны мира. Врубает новинки наших стриминговых платформ, 
а там шлюхи, наркодилеры, вебкам-модели, содомиты, феминистки, 
хорошие гастарбайтеры и этнобандиты, и злые русские скинхеды в 
роли врагов всего Сущего…

Дмитрий Медведев
Несколько слов в преддверии 11/09
Вот вроде бы все привыкли к хамству и отвратительной самовлю-

блённости западных стран и особенно США. К их безоглядной вере в 
собственную правоту и свою исключительность. К их вселенской бор-
зоте по любому вопросу. Мирному или военному. Что тут скажешь? 

https://t.me/politjoystic/34067
https://t.me/zakharprilepin/19688
https://t.me/SonOfMonarchy/11615
https://t.me/medvedev_telegram/384
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Ничего нового. Просто вспомните бабку Мадлен Олбрайт: «Если нам 
придётся применить силу, так это потому, что мы – Америка! Мы – от-
ветственная нация. Мы стоим высоко. Мы смотрим в будущее».

Но всё равно иногда ловишь себя на мысли: ну как же так, смотри-
те, люди добрые. Ведь они не на другой планете живут. Охренели они, 
что ли, совсем? Неправомерные санкции против России и дружествен-
ных нам стран – без проблем, не надо никаких оправданий. При этом 
– не трогайте западные активы в ваших отсталых экономиках. Запад 
может поставлять любое оружие нашим врагам. Нашим друзьям это 
запрещают, всячески пугая их расправой. Воровать граждан разных 
стран по всему миру для предания суду в своём хваленом Пиндостане 
– вполне законно. Американцев же тронуть ни-ни, они «священные 
коровы», даже если они матёрые шпионы, трясущиеся в абстиненции 
наркоманы или педофилы со слюной в уголках рта. И так во всём.

Не хочу накликать, но они дождутся, что в какой-то момент терро-
ристы снова осуществят атаку в стиле 11/09/2001, но с атомной или 
биологической составляющей.

Или того почище: сдадут нервы у кого-то из руководителей ядерных 
стран, и он примет эмоциональное решение об использовании ОМП. 
Тем более что ядерный клуб постоянно расширяется и значительная 
его часть никакими обязательствами не связана. 

И тогда всё. Хана. 
Останется только собирать деньги на новый монумент в районе 

Ground Zero.
В лучшем случае.
А в худшем – венки просто опустят на воду…

МАРДАН
Президентом США является тот, кто управляет телесуфлером Бай-

дена, заявил Илон Маск.
Товарищ Маск произнес вслух то, о чем думают очень многие по 

всему миру. Коллективная мировая жаба потому и поставила его на 
пост президента, что он производит определенные действия «не при-
ходя в сознание». И учитывая число ядерных боеголовок в мире, ко-
торые находятся на боевом дежурстве, это вызывает некоторые опа-
сения.

По хорошему, беспокоиться нужно совсем не о российском ТЯО, ко-
торое может прилететь в Жешув или Львов.

https://t.me/mardanaka/16104
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Сегодня:
• Новый памятник Дзержинскому смотрит в направлении Польши 

и Прибалтики,
• Годовщина переворота в Чили,
• Реалистический подход к переговорам, которых очень хотят аме-

риканцы,
• Если Украина объявит войну России, она официально станет 

агрессором,
• Послесловие к выборам: все прошло по плану,
• G-20, апофеоз: там мир поставил гегемона США на колени,
• К нам едет Ким Чен Ын,
• Расцвет Крыма,
• Армения: дела плохи,
• Стена между Россией и ЕС должна стать непроницаемой

Уроки Прилепина
То, что мы зарубились с целым миром сейчас, — это, по сути, был 

последний наш шанс выиграть и сохранить себя. Как страну и как на-
род. Но если бы еще десять лет российское подрастающее общество 
воспитывали блогер Поперечный, рэпер Оксимирон, писатель Глухов-
ский, все эти топовые режиссеры и Антоша Долин в гостях у Вани Ур-
ганта, то через десять лет качнуть страну в другую сторону оказалось 
бы уже невозможно. Не первое уже военное подразделение собира-
ем мы с товарищами, и я в который раз замечаю: да, добровольцами 
идут молодые ребята, отличные, золотые, но костяк всех подразделе-
ний — это 40-50 лет.  По сути — последние советские поколения, у ко-
торых иная прошивка. 

Если тебе в детстве и в юности однажды вдолбили на уроках, ска-
жем, НВП (начальной военной подготовки) несколько простейших ис-
тин — эти истины, даже если ты раньше толком не понимал, о чем 
речь, однажды дадут о себе знать.

Но ведь через десять лет нашему поколению было бы уже под 60. 
И для большинства из нас этот возраст оказался бы некондиционным: 
что тут за война, какое еще служение, какие контракты, когда поднять-
ся на третий этаж — стало бы уже проблемой.

А вот что случилось бы за десять лет в насквозь пролибераленной 
на всех уровнях России с последующими за нашим поколениями — 
вопрос нисколько не спорный и не сложный. Это простой вопрос! У 
нас через Верхний Ларс рванули бы не 1,5 млн, а сразу бы минимум 
15 млн. И это еще хорошо, что они куда-нибудь рванули бы, а не со-
брались в Москве возле Кремля.

Теперь мы видим, как в муках из дебрей выбирается, выламывает-
ся иная страна. Роды идут медленно, иногда кажется, что вообще не 
идут, — и тем не менее шансов пересобраться всё больше. А шансов 

https://t.me/realprilepin/319
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вернуться в прежнее состояние — всё меньше.

МИГ России
«Тот, у кого есть идея и кто жив, не может быть бесполезным, разве 

только сам отречется от своей идеи» 
Ф.Э. Дзержинский
Сегодня день рождения этого удивительно светлого человека, ко-

торому, по исторической необходимости, приходилось делать удиви-
тельно черную работу.

Победа
В честь него названы 1 342 объекта в России: площади, улицы, про-

спекты и города.
Его жизненный путь - это история о несгибаемой воле и бесконеч-

ной любви к жизни.

Игорь Коротченко
В качестве главного редактора журнала «Национальная оборона» 

был утром в штаб-квартире Службы внешней разведки Российской Фе-
дерации на торжественной церемонии открытия памятника основате-
лю ВЧК Ф.Э. Дзержинскому.

Директор СВР России Сергей Нарышкин выступил с отличной речью 
- смотрите ТВ, скоро будут сюжеты в выпусках новостей.  

Запомнилось выступление оркестра, исполнившего перед откры-
тием в СВР памятника «железному Феликсу» марш - помните, тот са-
мый. когда советский разведчик Ладейников из фильма «Мертвый се-
зон» возвращается в Москву после обмена: в аэропорту гремят фан-
фары, возбужденные трудящиеся с цветами, но это приветствуют не 
его, а советских футболистов - героя же «невидимого фронта» встре-
чают незаметные товарищи в штатском, объятия, рассадка по черным 
«Волгам» - и в штаб-квартиру разведки на доклад к руководству. 

Полагаю, этим маршем сегодня в СВР приветствовали российских 
нелегалов, выполняющих секретные миссии за рубежом. Их роль в 
нынешних условиях как никогда велика.

Открытый на территории СВР памятник представляет собой немно-
го уменьшенную копию монумента, в 1958-1991 годах располагавше-
гося в центре Москвы на площади Дзержинского (ныне Лубянская пло-
щадь) напротив комплекса зданий Комитета государственной безо-
пасности СССР.

Захар Прилепин
Забавная, конечно, тенденция демократической России.
Наиважнейшие службы чтят своих основателей. Государевы люди!
Но чтоб вернуть на место памятник Дзержинскому (Сталину и т.д.) - 

даже у этих служб не хватает сил.

https://t.me/mig41/28882
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Поэтому они открывают памятники «для себя».
Вывод прост: либеральное лобби сильнее. А теперь еще и право-мо-

нархическое подключается. В четыре руки справляются (на самом деле 
нет).

На любом открытом голосовании россияне, конечно же, вернули 
бы и Дзержинского на место; и всех остальных тоже.

Но таких голосований пока дорогим россиянам не будет. «Нельзя 
раскалывать общество».

Ну и ладно. Жизнь долгая. История не кончается. Пришлите хоть 
фотку памятника, открытого в штаб-квартире СВР. Порадуемся вместе 
с разведчиками.

Colonelcassad
Пока на Лубянке все никак не поставят памятник Дзержинскому, 

СВР решила отметить день рождение Железного Феликса установкой 
копии легендарного памятника в своей штаб-квартире в Ясенево.

 Как и ФСБ, СВР также своим происхождением связана с работой 
Дзержинского после 1917 года. 

На открытии памятника Дзержинскому присутствовал глава СВР На-
рышкин и другие руководители внешней разведки, которые отдали 
должное отцу-основателю.

Нарышкин также отметил, что памятник Дзержинскому смотрит в 
направлении Польши и Прибалтики.

Рудалёв
Нынешняя связка Нарышкин – Дзержинский – провиденциальная, 

знаковая.
Будто дореволюционная Россия протянула руку революционной, 

победительной. Такова симфония отечественной цивилизации. Пуш-
кинское «мороз и солнце», где непреодолимое противоречие толь-
ко на первый и внешний взгляд, а если присмотреться – «день чудес-
ный».

Андрей Медведев
Бронзовая скульптура создателя и первого руководителя отече-

ственных органов госбезопасности Феликса Дзержинского вновь уста-
новлена в Москве, сообщают нам. 

Еще раз. Создателя и первого руководителя органов госбезопасно-
сти. Не отрицая заслуг сотрудников КГБ СССР, сотрудников НКВД (а это 
кстати и оперативники довоенного МУРа, если что, Глеб Жеглов был 
да-да, чекистом), все же хочется. спросить. Зачем, для чего широким 
жестом, люди в погонах и журналисты вычеркнули из русской истории 
200 лет военной разведки и политического сыска?

историк-алкоголик
Хотелось бы дополнить Андрея Медведева. 

https://t.me/boris_rozhin/97213
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Дзержинский в качестве создателя спецслужбы даже формально 
не может считаться.

То, что создал Дзержинский и что из себя представляла ВЧК не яв-
лялось спецслужбой – это был орган юстиции, занимавшийся органи-
зацией казней и экспроприацией собственности у «чуждых советской 
власти элементов».

 В первом же деле, которое потребовало от ВЧК именно функций 
спецслужбы, охраняющей государственный строй, Дзержинский про-
валился. В июле 1918 года проморгал у себя под носом организацию 
мятежа левых эсеров, в первые часы мятежа его и весь центральный 
аппарат ВЧК арестовали, а сам мятеж подавляли латышские стрелки.

Сразу после Ленин Дзержинского уволил, а ВЧК расформировал. И 
собрал снова, требуя уже не только расстрелов и грабежей, а разведы-
вательной и контрразведывательной деятельности, охраны советской 
власти. Организацией этих функций занялись Менжинский и Петерс, 
а сам Дзержинский был восстановлен во главе организации лишь 1,5 
месяца спустя и почти тут же отправлен на длительный отдых загра-
ницу, чтобы особо не совал руки в работу.

Таким образом, Дзержинский, мало того, что не может считаться 
основателем российской разведки, так как она появилась на 100 лет 
раньше, так он ещё и к основанию советской имеет весьма отдалён-
ное отношение.

Обыкновенный царизм
Сегодня, в годовщину рождения Феликса Дзержинского, глава СВР 

Сергей Нарышкин открыл чекисту памятник. Тот самый глава СВР, ко-
торый трясущимися губами фактически раскрыл план войны с Украи-
ной во время заседания по признанию ДНР и ЛНР.

Мы могли бы порассуждать о том, какой Дзержинский был крова-
вый палач, но давайте не будем, вы и так всё знаете.

Любители блестящего кожаного сапога считают его фактически ос-
нователем служб госбезопасности, новатором. Что, конечно, полный 
абсурд, ведь в 1810 году в империи создали «Экспедицию секретных 
дел при Военном министерстве». И работала она эффективно.

Но давайте вернемся к личности Дзержинского. А главное — к его 
заслугам.

<...>
Что же это у нас получается. Символ борьбы с политическими за-

говорами, гроза мятежников, компетентнейший из всех оказывается 
просто лохом! Человеком без образования, опыта и навыков. Челове-
ком, который доебал даже рабочих до того, что его ударили ножом. 
Человеком, которого иначе как неумелым импотентом не назовешь. 

России правда нужен его памятник в качестве символа работы спец-
служб? А знаете, может и нужен. Какие службы, такой и памятник. А 
мы, пожалуй, потом заменим его на Бенкендорфа, а лучше даже на 
Петра Толстого. Но это уже совсем другая история

https://t.me/ordinaryczarizm/2860
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Захар Прилепин
ДУМНЫЕ ДЬЯКИ И ЖЕЛЕЗНЫЙ ФЕЛИКС
На установление памятника Дзержинскому привычно отреагирова-

ли противники установления ему каких бы то ни было памятников, с 
привычными претензиями:

- разве история страны началась в 1917 году? 
А что, Нарышкин или ветераны СВР говорили такое? Или кто-то ду-

мает, что они знают историю хуже вас, или любят имперскую Россию 
меньше вас?

И другой вопрос:
- как вы могли отменить 200 лет русской разведки и сыска (дальше 

могут звучать любые красивые имена от Барклая-де-Толли до поче-
му-то Бенкендорфа)?

Тут неизбежно возникает встречный вопрос: а чего это всего 200 
лет? Разве история России началась в 1800 году?

Что, у Петра не было разведки?
Некоторые предлагают отсчитывать историю разведки с основания 

Посольского приказа - а это было в 1549 году. Так с какой стати ставить 
памятник Барклаю или кому угодно, если он не первый?

Давайте поставим памятник первому главе посольского приказа, 
думному дьяку, дипломату Ивану Висковатову? Впрочем, никто не зна-
ет, как он выглядел.

Да и до него история Руси-России насчитывала еще лет 600-700 - 
там что ли без разведки обходились?

И что в итоге? Кому ставить-то? 
И главное: что этот памятник будет значить для разведчиков?
Разведчики ставят памятник тому персонажу, чью биографию они 

знают и чья работа их вдохновляет. Не умаляя работы всех прежних 
разведок и разведчиков.

Это как «Имя России»: если россияне выбирают себе символом кня-
зя Невского, императора Петра или генералиссимуса Сталина - это не 
значит, что они всю остальную историю не признают. Это означает, что 
данное имя они находят символическим.

И если наша разведка находит данное имя символическим - надо, 
как минимум, относиться к этому с уважением. Потому что, помимо 
ряда безусловных заслуг, Дзержинский - это еще и, не поверите, стиль. 
Людям нравится стиль. Вот Че Гевара - это что? Это стиль. И Дзержин-
ский - это невероятная работоспособность, самоотречение и стиль. И 
этот стиль не устарел, скажем не в укор думным дьякам. Более того, 
он даже заразителен. Эта собранность, эта чёткость, эта корректность, 
этот взгляд. Мы говорим об образе Дзержинского из фильмов и книг, 
например, Юлиана Семёнова. В жизни человек мог быть несколько 
иным: ну так и Висковатов с любым Барклаем тоже, поди, святыми не 
были.

Поэтому если вас лично от чего-то ломает, то это никак не означает, 
что история страны началась в 1917 году. Это означает лишь, что для 

https://t.me/zakharprilepin/19713
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вас история страны в 1917 году закончилась. Но это ваши проблемы, 
а не СВР.

Русский тарантасъ
В чем парадокс заплачек о памятнике Дзержинскому, поставленно-

му Службой внешней разведки перед своей штаб-квартирой? Пусть 
ставят, кому угодно, лишь бы горели натовские логистические центры, 
взрывались чешские оружейные заводы, недругов России находили с 
отрезанными гениталиями в багажниках угнанных машин, а предате-
ли становились в очередь к нашим резидентам - на установочные бе-
седы. Если Дзержинский поможет в этом СВР - пожалуйста! И еще, спе-
шу напомнить: история - непрерывная линия событий. Нельзя выре-
зать из нее 70 лет советской власти, чтобы сразу после отречения Ни-
колая было перезахоронение семьи Романовых в Петропавловском 
соборе. Вы порицаете большевиков, а сами ведете себя точно так же. 
Именно они сделали монтаж «наследию проклятого царизма», выре-
зав славную историю Российской Империи, Великую войну и многое 
другое. Парадокс - осуждая, ведете себя точно так же. О чем это гово-
рит? О мифологизированном мировосприятии пока не вставшем на 
рельсы циничной логики.

Байки из Спасской Башни
Исторический образ Дзержинского нынче как никогда актуален в 

России. 
Как, собственно, и накопленный им опыт внутренней работы.

МИГ России
Сегодня — очень знаменательная для Латинской Америки дата, ров-

но 50 лет фашистскому перевороту в Чили.
Если мы говорим о развороте в сторону БРИКС, было бы неплохо 

нашему МИДу сделать хоть какое-то официальное заявление по это-
му поводу. В потоке других дежурных коммюнике и сообщений.

Из хорошего — Пиночет, проживи он дольше, точно оказался бы за 
решеткой. А приговоры преступникам выносят до сих пор. 

Захар Прилепин
Сегодня 50-летие переворота в Чили. 
Вл. Корнилов пишет:
«В Британии и США призывают рассекретить документы о том, как 

они организовали свержение чилийского правительства. Никто этого 
не сделает: документы пролили бы свет на истинное отношение к де-
мократии в Лондоне и Вашингтоне.

Какая ещё демократия, если она противоречит правилам «мира, ос-
нованного на правилах»? Приветствуется любая диктатура, если она 
проамериканская. Так было в Чили, так же происходит сейчас на Укра-
ине…»

https://t.me/DmitriySteshin/8882
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Добавим, что Альенде был социалистом, национализировал про-
мышленность и взял курс на дружбу с СССР. Радикально правые, под-
держиваемые США, по сути начали гражданскую войну, в результа-
те которой ко власти пришел Пиночет и устроил левым мясорубку. 15 
сентября 1973 года выстрелом в голову был убит (в числе тысяч дру-
гих) поэт Виктор Хара. Перед смертью его били так, что у мертвого на-
считали 30 переломов. 

Расправившись с противниками, Пиночет начал приватизацию, ли-
берализацию, американизацию и запретил социалистические симво-
лы.

Логика Маркова
Зеленский как Пиночет. 11 сентября 1973 года ЦРУ США вместе в 

чилийскими военными свергли законного президента Чили Альенде. 
Почти все правительства Запада в той или иной степени поддержали 
этот путч, эту хунту и ее террор.

Сейчас все страны Запада стыдятся своей поддержки Пиночета и 
чилийской хунты. Ряд генералов хунты осуждены и сидят в тюрьме.

Всё то же самое сейчас повторяется с Украиной. И через 15 лет под-
держка украинской бандеровской хунты будет считаться позором и 
политической ошибкой. А какие нибудь Турчинов и Наливайченко, а 
может и Порошенко и Зеленский будут сидеть в тюрьме за военные  
преступления и за политический террор. 

Хотя, конечно, разница в том, что Пиночет был диктатор, а Зелен-
ский марионетка. Но преступления они совершали оба. Зеленский 
убил уже примерно 400 тысяч украинцев, бросив  их воевать против 
освободителей из России.

Сыны Монархии
Две странные новости, попахивающие нафталином.
В СПЧ осудили «фашистский переворот в Чили», который совершил 

Пиночет 50 лет назад.
А во дворе штаб-квартиры СВР установили памятник польскому ре-

волюционеру Дзержинскому.
 Большая проблема Российской Федерации в том, что многие чи-

новники по инерции ощущают себя продолжением и наследниками 
СССР, который развалился более 30 лет назад. Ау, господа, у нас уже 
несколько поколений людей выросло, которые СССР не знали. Самому 
старшему несоветскому поколению уже тридцать с небольшим, даже 
на молодежь не тянут.

Пора бы четко осознать 2 вещи:
1. Россия - это не только жалкие 70 лет советского периода, но и 

много веков славной истории имперской России Романовых и цар-
ско-княжеской Руси Рюриковичей. С большими достижениями наше-
го народа во всех этих периодах. Попытка кастрировать нашу историю 
до истории Советского Союза, выглядит, как неуклюжая попытка отре-
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зать себе здоровые части тела. Включая яйца, простите. Не надо оско-
плять нашу великую историю!

2. Пора бы уже начинать отвечать на актуальные вызовы современ-
ного мира, а не жить в красном маня-мирке, будто буквально вчера 
была Ялтинская конференция, а у власти Сталин.

Да всем нам плевать, что там было в Чили 50 лет назад. Ничего пло-
хого русским генерал Пиночет не сделал. В ту пору левые и правые в 
Латинской Америке самозабвенно друг друга резали, а кто был кру-
че, как правитель, социалист Альенде или консерватор (а вовсе не фа-
шист) Пиночет, без нашей помощи решат современные чилийцы.

Лучше бы СПЧ осуждал современную версию нацизма, а именно, 
русофобию.

Олег Царёв
Журналист спросил, считает ли госсекретарь, что Зеленский видит 

пути к прекращению конфликта за столом переговоров.
Блинкен ответил буквально следующее: «Я нашёл и президента Зе-

ленского, и каждого украинца, которого я встречал, — будь то люди в 
правительстве или многие другие украинцы, с которыми нам удалось 
пообщаться в течение двух дней, — невероятно стойкими, невероят-
но смелыми, невероятно решительными. И в конечном счёте это дей-
ствительно то, что лежит в основе всего этого, и причина, по которой я 
по-прежнему очень уверен в конечном успехе Украины, заключается 
в том, что они борются за свою страну, за своё будущее, за свою сво-
боду». Закономерный ответ дипломата, ничего нового. А вот дальше 
интересно.  

Блинкен сказал, что, «где именно это произойдёт, где будут прове-
дены [территориальные] границы, это будет зависеть от украинцев», 
но что мирные переговоры в данный момент недоступны, потому что 
«для танго нужны двое». И речь не о Зеленском: «И до сих пор мы не 
видим никаких признаков того, что [президент России] Владимир Пу-
тин заинтересован в значимой дипломатии. Если он это сделает, я ду-
маю, что украинцы будут первыми, кто включится [в этот процесс], а 
мы будем сразу за ними. Все хотят, чтобы эта война закончилась». 

Я уже писал, что Блинкен и прилетал в Киев, чтобы донести позицию 
Белого дома: пора начинать переговоры. И вне зависимости от реаль-
ной реакции Зеленского и его команды Блинкен транслирует миру по-
зицию о готовности Киева к переговорам. Важно, что Блинкен сказал 
об этом первым, не оставив таким образом Киеву никаких иных вари-
антов.  

В связи с этим на Украине скорбное молчание. Пытаются сделать 
вид, что Блинкен имел в виду переговоры на условиях Киева, «по фор-
муле Зеленского» — то есть после и на условиях вывода российских 
войск из новых регионов. Но такая версия уж слишком противоречит 
действительности. Россия не собирается выводить войска, а Блинкен 
говорит о готовности Украины к переговорам. Рушится та версия, ко-
торую скармливает населению украинская власть. В среде украинских 
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пропагандистов шок и траур.

Юрист на Югах
Год назад, когда наши войска отступали из Харьковской области, 

этот чиновник заявлял, что для переговоров нет необходимости. 
Сейчас же, когда реализация плана разгрома южной группировки 

войск ВС РФ провалилась, Блинкен вспомнил о переговорах. 
Чем дальше будут развиваться действия в пользу России, тем гром-

че будут говорить о перемирии и слаще будут условия.
Однако, в ходе гражданской войны на украине 2014-2022 годов и с 

начала СВО Запад не выполнил ни одно из обязательств в отношении 
ЛДНР и России.

Русский инженер
Дык это естественно, когда они чувствуют силу, то сразу хотят пере-

говоры. 
Вот только чтобы не повторять ошибки с гарантиями, надо гарантии 

не на бумаге, а с помощью физического контроля нужных географиче-
ских точек. Перевал Козьмещик в Карпатах, и Сувалкского коридора. 

Ну и разумеется референдумы в регионах Новороссии, после до-
бровольной демилитаризации со стороны ВСУ всей территории Ру-
ины, и денацификации уже нашими силами, чтобы снять угрозы для 
мирных жителей. 

Понимаю, что сейчас это звучит как что-то запредельное. Но ведь это 
Штаты хотят переговоров. А заставить это принять Киев, запад вполне 
способен. 

И у Штатов на носу ключевые выборы на Тайване, да и потом свои 
собственные. И тратить ресурсы на Киев им сейчас ой как не хочется. 

Но если они не хотят на этих условиях соглашаться, следующий раз 
торговаться начнём со сценария демилитаризации раздела уже Поль-
ши. Как раз к следующему лету, когда наш ВПК выйдет на режим па-
рового катка, ВПК Европы и США не особо так шевелится, по сравне-
нию с нашим. 

Поэтому они и суетятся, так как оценивают возможности не по воз-
гласам комментаторов в тг каналах, а оценивают промышленный и 
экономический потенциал. И динамика потенциалов ВПК не в их поль-
зу. Война, это продолжение политики, просто иными средствами. Не я 
придумал.

Александр Ходаковский
Легко списывать всё на западную помощь и этим объяснять текущее 

положение дел на фронте, когда мы начали операцию с целью устра-
нить угрозу на наших рубежах, а сами теперь вынуждены отбиваться. 
Как-будто сунули руку в улей за мёдом, а пчёлы с нами не согласились 
и решили показать,  кто в доме хозяин. Признайте, что мы уже как-то 
внутренне привыкли к этому состоянию - мы обороняемся, а они пы-
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таются наступать. Такое ощущение, что и не было Мариуполя, освобо-
ждения Луганской земли, потом отступления на Харьковской террито-
рии, сдачи Херсона....

Конечно, вопросы о том, почему был взят настрой не на войну, а на 
операцию - никто не снял с повестки. На эту тему уже было сказано 
много, и я напомнил об этом только потому, чтобы мы не забывали, что 
в основе нынешнего положения краеугольным камнем лежит имен-
но наше начало. Это не потому, что  таким образом проще обьяснить 
нашу неспособность одолеть одним махом более слабого, как счита-
лось, противника, - а потому, что это объективно: мы на этапе «обкат-
ки» ввалили в пол до отказа и подуложили двигатель. Теперь мы де-
лаем ремонт, меняем поршневую группу, вкладыши, растачиваем ко-
ленвал, - в общем, делаем капиталку.

Но несмотря на перерасходное начало - имей мы дело только с Укра-
иной, мы бы уже закончили,  потому что у неё объективно уже закон-
чилось всё, что у неё было на момент начала. Да, закончили бы с тем 
стыдным для нас периодом, который нам всё равно пришлось бы пе-
режить, но наступая, или отступая - мы ее «демилитаризовывали», и в 
конце концов она бы упала нам под ноги, выдохшись. Но мы не успе-
ли - мы дали западу время настроиться против нас и запустить меха-
низмы военного противодействия. Сейчас все проблемы, которые нас 
преследуют и не дают нам поставить точку - это проблемы, устроен-
ные нам Западом. Космическая разведка, высокоточка, системы РЭБ-
РЭР, дальнобойная артиллерия, танки и бронемашины - это неполный 
список того, что нам противостоит и что не является уже украинским. 
Украинского в этом всём только человеческая начинка, и то - не везде.  
Так что не кривя душой можно сказать, что война сейчас идёт имен-
но с западом, - и это не будет преувеличением или пропагандистским 
клише.

Юрий Баранчик
У Зеленского рассматривают вариант официального объявления во-

йны России
Об этом пишут украинские «инсайдерские» каналы. И – да, на Укра-

ине так и не удосужились юридически оформить происходящие собы-
тия.

Отмечается, что этот ход является последним шагом для Зеленского 
в треке повышения ставок, а объявлено об этом будет перед стартом 
президентской кампании в США, чтобы у Байдена не было возможно-
сти сократить финансовую и военную помощь Украине.

В этой логике есть крупный изъян, с точки зрения Байдена. Одно 
дело, когда США и весь блок НАТО помогают в рамках «гуманитарной» 
помощи безневинным хохлам, против которых Россия начала СВО.

Другое, когда США и НАТО выступают на стороне объявившей Рос-
сии войну Украины. Сейчас ещё есть пространство для маневра, по-
том оно резко сократится. И дело тут не в деньгах: сформируется офи-
циальная военная ось НАТО-Украина, а это означает, что страны НАТО 
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официально станут участниками конфликта, по которым можно будет 
работать по полной.

Как пишут коллеги из Телестрим: «В этом случае, все западные стра-
ны спонсирующие киевский режим вооружениями, автоматически ста-
новятся союзниками воюющей страны, со всеми вытекающими юри-
дическими и военными последствиями для этих стран. России такой 
вариант выгоден, поскольку инициатором перехода на более высокий 
уровень эскалации будет Украина».

Со второй частью выводов также согласен, т.к. инициатором вой-
ны, т.е. агрессором, будет не Россия, а Украина и поддерживающий 
ее блок НАТО. В общем, как бы ни выглядело это парадоксальным, но 
если Зеленский примет такое решение, для нас это будет хорошо, т.к. 
мы выйдем из ловушки СВО (ограниченной по политическим и воен-
ным целям, задачам, территории, применяемой техники и т.д.) и нач-
нем полноценную войну с Западом, с целями на его территории, кото-
рый пока ведет замечательную для себя войну с Россией.

Сладков +
КОГДА ЖЕ НАЧНЕТСЯ НАШЕ НАСТУПЛЕНИЕ?
Смею предположить — сразу, как закончится украинский «контр-

наступ». Зачем нам прерывать полет противника в бездну? Конечно, 
нам тяжело, нашим мужикам в окопах тяжело, тут вообще спору нет. 
Но рассуждая технически мне кажется, что потери врага нам выгодны.   

И вот интересно, сумеют ли остановиться ВСУ, когда у них останется 
лишь ударная группа и резерв для заполнения (вдруг прорвут) захва-
ченных территорий? Или они будут тратить людей и технику дальше? 

Значит им останавливаться нельзя. «Естественной заморозки» кон-
фликта они не получат. Мы сразу пойдем вперед. Сразу. Да, против-
ник готовится, создает линии обороны, подобные нашим, копают рвы. 
Но. Нам предстоит сделать то, что не смогли сделать они: проломить в 
одном месте, а дальше идти по свободному пространству, обходя го-
рода. 

Думаю, скоро.

Два майора
Очередная пиар-акция врага: террористы из ГУР пишут, что устано-

вили контроль за газодобывающими вышками в Чёрном море. Враг 
хвастается, что в результате вылазки получил радиолокационную стан-
цию «Нева». Следом наверняка последует бравые ролики и стендап 
Зеленского. 

Реального присутствия на объектах, как и их использования по на-
значению, враг себе позволить не может. А вот разместить на них каки-
е-нибудь системы связи или автономные радиолокационные устрой-
ства для своих диверсантов, вполне

Также объекты наверняка могли заминировать, а значит вполне воз-
можны очередные подрывы платформ. Находящийся ближе всего к 
Украине объект на Одесском месторождении до сих пор чадит огнем, 
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который абсолютно не замечают мировые экологи. Потому что плат-
форму расстреляли украинцы 

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Я правильно понимаю, что даже если Украинский спецназ и не си-

дит на НАШИХ ГАЗОДОБЫВАЮЩИХ ВЫШКАХ, он как минимум отпра-
вил их в серую зону, и военного контроля над ними у России нет?!

Если честно, с трудом понимаю, что происходит.

Русский инженер
Даже украинские каналы несколько умеряют пыл штатных пропа-

гандистов из ГУР, которые лепят очередную перемогу за избушку лес-
ника. 

В общем высадились на брошенные вышки, сняли боевые тикток, и 
по тапкам. Очередное свидетельство, что медиаперемоги у Киева на 
первом месте. 

Впрочем не сказать что это глупо. Именно благодаря огораживанию 
инфополя и подобной переможности, у них получается создать иллю-
зию что скоро победа, что деморализует наших сторонников, и даёт 
силы укропатриотам. Что выражается в незначительном сопротивле-
нии и саботаже действий Киева, в лояльности региональных элит, и 
затрудняет вести разведывательную работу внутри Руины. 

Именно поэтому так важно постоянно макать в реальность хозли-
ные мрии, и стараться доносить до людей там с помощью личных свя-
зей и «сарафанного радио». Ведь поддержка режима там на тонень-
кого, постоянно балансирует на грани, и по мере накопления крити-
ческой массы, удержать население от массового саботажа будет уже 
невозможно. 

Именно в этом состоит задача нашей информационной войны, с 
помощью правды, сломать хозлиный инфокупол😉

Скурлатов live
РОД «Третья Сила» предлагает не бояться слова «мобилизация», но 

провести её.                                                                                                        
Либерасты всех мастей пытаются создать из конституционного при-

зыва на СВО нечто страшное и позорное, чреватое бунтами и волне-
ниями. Вероятно, на это ведутся в Кремле, отказываясь от переназ-
ревшего решения?  

Понятно, что выбрана сугубо оборонительная доктрина в СВО с це-
лью не освобождения русского народа на территории украины от гено-
цида прозападной хунты Зеленского, а скорейшего заключения мира 
в бредовой надежде на прекращение обстрелов российской террито-
рии, но РОТАЦИЯ наших бойцов просто необходима! Сидеть полтора 
года в окопах - занятие не из приятных, по себе знаю. 

Также у нас есть потери в боях - не в курсе? Их надо возмещать. Мощ-
ное вооружение мы не применяем, логово врага в Киеве мы тщатель-
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но оберегаем, сделали ставку на образцы-методы боёв первой миро-
вой войны - на солдат и пушки. Ок. 

Но численно врага в несколько раз больше, чем у нас на фронте. 
Линия боестолкновений «трещит» (Работино, Опытное), недолго до 
беды! 

Создается стойкая и твердая уверенность, что «шестая колонна» в 
Кремле спит и видит, как мы потерпим поражение, что позволит на 
«эмоциях» отправить Путина в Гаагу, а им поставить на президентство 
согласованного с глобалистами человечка из «партии мира». 

Неладно что-то в датском королевстве. Не находите?
Нам просто необходима мобилизация. И не только людская на 

фронт, но и экономическая, а также ИДЕОЛОГИЧЕСКАЯ, кадровая, ду-
ховно-нравственная с зачисткой во власти и СМИ всех негодяев, при-
зывающих к «перемирию» с фашизмом и проводящих экономические 
диверсии внутри страны (ЦБ, часть правительства, олигархат). Иначе, 
в лучшем случае, мы обречены на тяжелейшую тягомотину на фронте 
и нищету в тылу. Или ещё хуже, о чем даже думать не хочется.

Владислав Угольный
Итак, по моей информации (она может быть ошибочной, не пол-

ной и так далее), никакой мобилизации до 1 октября не намечается. В 
октябре — призыв на срочную службу — и это значит, что, вероятнее 
всего никакой мобилизации у нас не будет. Это первое.

Во-вторых, РФ не считает данную войну экзистенциальной и счита-
ет, что имеет право воевать вдолгую, институционально внося коррек-
тивы в собственный дизайн, поэтапно мобилизируясь и продолжая не 
утруждать собственное населения, кидая его в горнило войны.

По моим прогнозам к концу осени — началу зимы эти простые мак-
симы дойдут о нашей Z-телеги. А сейчас мой дозор окончен: я при-
зывал верить в русского солдата и говорил, что фронт в Запорожской 
области выдержит? Он выдержал, а хохлы залезли в очередную про-
стреливаемую кишку.

В тот момент, когда все: военные эксперты и Евгений Пригожин ста-
вили против ГВ «Восток», ГВ «Восток» выдержала удар и опиздюлила 
хохлов.

Это были очень хуевые полгода, когда вокруг меня все кричали ка-
раул, а я считал себя идиотом и не мог понять причины. Как оказалось, 
караульные ошибались.

В целом, начиная закрывать долги, я хочу извиниться перед Мур-
зом за то, что назвал его «жирным уебищем». Опять же, военные про-
гнозы мы чекнем 1 октября и посмотрим, кто был более правым. Но 
оскорблять Мурза я не должен был и меня это гнетет, особенно сей-
час, когда у Мурза какая-то чертовщина с приоритизацией гуманитар-
ки произошла. В остальном — до встречи через 20 дней. В конце-кон-
цов, мы оба все еще живы, в чем было сомнение во время спора.

Я повторяю свой стратегический прогноз: нас ждет очень долгая во-
йна, где украинская нация будет тратить в разы больше сил в процент-

https://t.me/zola_of_renovation/5877
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ном соотношении, терять их в процентном соотношении в разы боль-
ше. И она истощится в ноль за где-то 5 лет.

А в вашу войну с англосаксами вы меня не втягивайте. Это не моя 
война. Я смерти желаю исключительно хохлам. Алсо, царство небес-
ное погибшим ровно 22 года в теракте в Нью-Йорке.

Владислав Угольный
И последнее, в контексте «Долгой Войны»
У нас есть огромное количество военных, которые заебались — вот 

эфир с Мильчаковым, где мы обсуждали это.
В чем суть: подписывая контракты с МО РФ чтобы защищать Родину 

и убивать её врагов, они оказались в ситуации, когда сроки их службы 
не определены. Некоторые называют это «контрактным крепостным 
правом».

Здесь следует сделать ремарку, что подобное позволяет эффектив-
но бороться с пятисотыми. У нас более нет таких трагедий, как была в 
Харьковской области, например, из-за дезертирства.

Однако проблема бессрочности контрактов существует.
Я хоть и не принадлежу к военному сословию, однако это один из 

моих основных кругов общения, и определенную справедливость в их 
претензиях я реально вижу.

Фактически «контрактное крепостное право» нынче — единствен-
ная справедливая позиция джамбистов. Не признавать это я не могу.

Соответственно, если мы двигаемся в направлении «Долгой Войны» 
и уничтожения украинской нации на поле боя, нам рано или поздно 
чет с эти делать будет необходимо. Мы не можем вывезти войну на 
истощение, истощая лишь маленькую группу людей в примерно 400К 
человек.

АДЕКВАТ Z
Прошедшие выборы в масштабе страны в целом показали две глу-

боко взаимосвязанные вещи. Титанические усилия региональных и 
местных властей в своих зонах ответственности к тому, чтобы не по-
зволить ничему внешнему повлиять ни на жизнь, ни на планы разви-
тия - и, конечно, к тому, чтобы всемерно помогать армии, фронтови-
кам и их семьям. И консолидация оценивших эти усилия людей вокруг 
власти: голосования, которое можно было бы назвать протестным, не 
замечено, пожалуй, нигде, а результаты ЕР практически везде очень 
высоки.

Прошедшие выборы в Москве ожидаемо показали, что ДЭГ и много-
дневное голосование очень положительно сказываются на явке: плюс 
12 процентов явки к предыдущим мэрским выборам - это в первую 
очередь эффект качественного улучшения процедуры именно в смыс-
ле удобства и затрат времени. О результатах при этой явке можно ска-
зать только то, что кредит доверия москвичей к команде Собянина 
был и остается заслуженно огромным.

https://t.me/zola_of_renovation/5878
https://t.me/politadequate/7911
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Прошедшие выборы в новых регионах и особенно явка на них - от 
двух третей до трех четвертей, намного выше, чем в целом по стране 
- показывают, что позавчерашняя Россия стала Россией сегодняшней 
исторически мгновенно. Люди прекрасно понимают, за кем будет по-
беда (и не менее прекрасно - что у них творили бы бандеровцы, если 
бы дорвались). Видят, какие усилия страна прилагает для изведения 
их разрухи со стажем в треть века. И знают, что после победы эти уси-
лия будут удвоены - до полной неразличимости регионов и людей по 
обе стороны бывшей границы.

Что-то знаю / Павел Данилин
Итоги выборов максимально отвечают ожиданиям внутриполити-

ческого блока. Даже хакасский кейс удалось в итоге привести к адек-
ватному состоянию.

Умный еврей при губернаторе
ЛДПР несколько прибавила, это понятно. Новые технологии, новые 

медиа, чуть больше внимания к потребностям избирателей и чуть боль-
ше уважения к своим избирателям - и вуаля. 

 ЕР получила все что положено, это тоже понятно. С КПРФ не случи-
лось ничего интересного. 

А вот что новое и интересное: «Новые люди» продемонстрировали, 
что они не системная политическая партия, а опасные политические 
хулиганы. И очень хотят быть «партией мира» сиречь партией преда-
тельства и поражения. Или их такими видят в одной очень известной 
башне, на предмет «канализации протеста». 

Канализация в данном случае - хорошее слово, потому что речь о 
том, что нужно же куда-то сливать «говно нации», по слову классика.

Старовойтов о политике
На «Ночи выборов», в числе прочих, прозвучала мысль, что губер-

наторские избирательные кампании этого цикла «рутинизировались», 
проводятся по шаблону и от этого откровенно скучные. Хотя и дают ре-
зультат. Думаю, что все естественно: задачей государства все послед-
ние годы было построить политическую машину, которая работала бы 
самостоятельно и, желательно, с минимальным вмешательством че-
ловека. Поэтому для обслуживания этой машины созданы регламен-
ты и обучены специалисты. Их задача проста - обслуживать систему и 
постараться ничего не сломать. Мало кому из нас нужен, например, 
креативный, непрерывно экспериментирующий пилот. Мы просто хо-
тим долететь. Вот и государство просто хочет быть. 

А политический креатив отныне станет и признаком, и специализа-
цией оппозиции. Но в безопасном загончике - небольшой электораль-
ной нише и некотором количестве тг-каналов. 

Нравится ли мне это как специалисту - нет. Понимаю ли я логику го-
сударства - да.

https://t.me/ctotoznayu/5037
https://t.me/governorsjew/8129
https://t.me/sstarovoytov/796
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Царьград ТВ
Грустный с утра генсек ООН Гутерриш не выдержал и сказал правду.  

Сказал, что мировой порядок - рухнул. Ой, а что случилось? Случилось 
страшное. Мирового порядка, в котором правят США, больше нет. А 
еще нет такой мелочи, как зерновая сделка, невыгодная России. А что 
же теперь есть?

Тайный смысл Бхартии: Мир поставил на колени гегемона США на 
G20

Русский инженер
Новость о объявлении в розыск мэра Днепропетровска, Бори Фила-

това, он у себя высмеял, мол не дотянуться до него руки русского пра-
восудия. 

Вот только ведь речь идёт о совсем другом. После того, как это лицо 
объявлено в розыск, с ним в принципе прекращаются любые контак-
ты и переговоры. С точки зрения лояльности киевской власти, это ко-
нечно плюс. Но для местных элит, которые переживают, а что будет 
если маятник военной удачи качнётся совсем не в пользу Киева, чему 
активным звоночком является ситуация с контрнаступом, теперь оче-
видно, что с Борей никто не будет вести дела. И можно его смело сли-
вать, что его бизнес-империя, которую он создал из рейдерски захва-
ченных предприятий, будет разорвана, его команда не имеет никако-
го шанса уцелеть. 

И поэтому это сигнал для членов его команды, «что вовремя пре-
дать, это предвидеть».

Да, моральные качества этих людей зачастую находятся ниже плин-
туса, но использовать их шкурное желание сохранить своё имущество 
для того, чтобы без боёв взять под контроль регион, и сохранить ты-
сячи жизней наших бойцов, не такая уж плохая стратегия. Да и откро-
венно говоря, очень многие из них вполне пророссийские. И некото-
рые высокопоставленные лица активно нам помогают, мимикрируя 
под укропатриотов. Поэтому более чем заслуживают уважения, за та-
кую рискованную деятельность. 

Напомню, в годы ВОВ, после освобождения территории, огромную 
роль для дальнейшей жизни людей представляли расписки о помо-
щи от партизан и военных. Но за которую, при её обнаружении, нем-
цы сразу казнили людей.

Сейчас подтвердить свою позицию и смелость немного проще, поэ-
тому после освобождения мы увидим сколько людей вынуждено ми-
микрировали под укропатриотов, чтобы выжить и передать нам цен-
ную информацию. Ну а Борис, будет шугаться по каким нибудь зару-
бежным трущобам, если получится спетлять. Хотя более вероятно что 
его голову община принесёт на блюде, как подтверждение серьёзно-
сти договорённостей. 

Образно конечно про голову, сейчас не средние века😉
Просто грохнут, и делов.

https://t.me/tsargradtv/56557
https://t.me/rusengineer/1645
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Логика Маркова
Ого! Король Британии Карл Третий поздравил главу КНДР Кима с го-

довщиной создания КНДР. Это они так суетятся, потому что боятся, что 
КНДР передаст много снарядов России для использования на СВО. На-
мекают, что, дескать, если будете себя хорошо вести и не будете дру-
жить с Россией, то может быть, и санкции когда начнём снимать.

Хотят нас поссорить и удушить поодиночке.
Поддержка киевской террористической хунты - тягчайшее престу-

пление западных стран в 21 веке.

Логика Маркова
Ким проведёт встречу с Путиным. Уже объявил Песков. Вопрос оста-

ётся,  - уже договорились и Путин и Ким объявят о снятии санкций? 
Или ещё не договорились и встречаются  чтобы договориться? Но ве-
роятность, что Россия выходит из санкций ООН против КНДР, очень 
высока.

Логика Маркова
Ким и Путин, КНДР и Россия, - каков контракт?
1. Россия выходит из санкций ООН против КНДР. 
2. Россия передаёт КНДР много продовольствия. У России есть.
3. Россия передаёт КНДР новые военные технологии. 
4. КНДР передаёт России миллионы  артиллерийских снарядов. У 

КНДР есть.
5. Сотни тысяч рабочих КНДР работают на новых территориях и вос-

станавливают гражданские объекты  и строят военные укрепления.
6. Десятки тысяч добровольцев из армии КНДР участвуют в войне с 

американскими марионетками ВСУ. 
Такое сотрудничество может быть настолько супер успешным для 

России и КНДР, что многие страны очень боится этого.
Путину и Киму нужно проявить поэтому и волю, преодолеть сопро-

тивление третьих стран. И проявить разум, потому что снаряды и пше-
ницу трудно пересчитывать на санкции и солдат.

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Зеленский недавно в очередной раз изверг поток лжи про Крым. 

Это, кстати, хороший маркер и для всего остального, что он говорит 
жителям Украины. А кормит он их отборных дерьмом.

Якобы в Крыму жизни нет, цивилизации нет, дорог нет, работы нет 
и т.д. Большей ереси слышать не приходилось. 

Крым за последние 5-7 лет расцвел везде. Кроме Тавриды были по-
строены десятки районных дорог, в том числе в самых тихих уголках 
Крыма. Две единственные дороги, на которые хочется плюнуть, — это 
как раз дороги в сторону бывшей Украины.

https://t.me/logikamarkova/8176
https://t.me/logikamarkova/8178
https://t.me/logikamarkova/8179
https://t.me/zhivoff/10850
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В Крыму построены заново десятки серпантинов. Ялта, Севастополь, 
Симферополь стали уютными, нарядными, благоустроенными. Дворы 
людям починили. Лет 30 такого не было.

После 2014 года в Крыму почти с нуля подняли виноделие. Сейчас 
лучшее вино в России производят в Крыму. Причем речь о десятках 
виноделен. Последние поездки по крымским глубинкам выявили так-
же десятки новых крс-ферм, минимум 2-3 крупных молочных завода.

В Крыму построили множество тематических парков. В ряде горо-
дов на море сделали красивые уютные набережные. В Крыму стали 
открываться или восстанавливаться крупные предприятия. Пока мало. 
Но всё впереди.

Крым обеспечен водой и электричеством с избытком. Ни засуха, ни 
блэкаут, ни водная блокада — ничто не сломило крымчан.

Крым, несмотря на войну и санкции, живет и процветает. Да, пока 
за счет федерального центра. Но с каждым годом здесь все больше 
уюта, комфорта, все больше ферм, сыроварен, виноградников, садов 
с яблоками, грушами, персиками, парниковых хозяйств и т.д.

Россия создала Крым заново, и теперь он прекрасен. У нас тут тоже 
есть проблемы: высокие цены на все, сложная логистика, чкх, но это 
все решаемо. Ничего из того, о чем говорит Зеленский, в Крыму нет и 
подавно. 

Если он так врет про Крым, то не врет ли он украинствующим обо 
всем остальном?

И кстати, Крымчане и севастопольцы проявляют образцы мужества 
и героизма на СВО. Все крымские бригады и полки покрыли себя во-
инской славой.

Очень жаль, что в 2014 году мы изъяли из украинского дурдома толь-
ко Крым.

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Вчера прокатился по десятку заправок в Симферополе. Кое-где есть 

солярка и 95 бензин. Примерно на каждой третьей колонке. Солярка 
по 68 рублей, 95 примерно 64 рубля за литр, 92 - 57 рублей за литр. 
Нет слов.

AGDchan
Пашинян последовательно уничтожает Армению. То, что он делает, 

это чистое геополитическое самоубийство. Видимо, он по-настояще-
му ненавидит свой народ. Такое бывает. 

Карабах он уже потерял. И это ведь факт. И это ведь кровь и огром-
ные потери -- целой страны -- горной Армении. Теперь он готовится 
потерять равнинную Армению. 

Я давно перестал понимать армян, которые его поддерживают.  Ар-
мяне очень древний и очень умный народ. И в силу участия в разных 
Империях и царствах, исторического опыта и интуитивного знания ге-
ополитики у армян хоть отбавляй. Что же с ними такое?

https://t.me/zhivoff/10852
https://t.me/Agdchan/11837
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Сближение с США и даже разговор о совместных учениях с НАТО, 
а также приглашение западных наблюдаталей в Карабах, это удар по 
всем составляющим. И не только по России. 

Если Запад будет выступать на стороне армян, это прежде всего не 
понравится прагматичному Азербайджану. Да и Турции от этого ниче-
го хорошего не будет, так как там, где США и ЕС, там турок только сдер-
живают. 

Ереван тут же полностью потеряет и поддержку Ирана, который был 
на стороне армян больше кого-либо еще.  

Я даже не исключаю, что для Евразии принести в жертву Армению, 
чтобы сблизить Москву, Баку, Анкару и Тегеран перед лицом вторже-
ния Запада в зону Закавказья, было бы в чем-то выгодно. Но что же бу-
дет с армянами? Если они выберут сторону дьявола, заплатит не Па-
шинян, а весь армянский народ. 

Тут такой вопрос напрашивается: отвечает ли страна и общество за 
тех, кого выбирает? Отчасти, наверно, да, ведь украинцы платят за 
свой выбор сотнями тысяч жизней, а безответственный клоун лишь 
укрепляет свой юмористический характер дорожкой за дорожкой и 
конечно, с такой-то гибкостью, в нужный момент незаметно исчезнет, 
оставив после себя океаны крови и дымящиеся руины. Но у украин-
цев нет никакого исторического опыта в державостроительстве, они 
всякий раз это проваливают. Снова и снова. 

И еще аргумент. Зеленский, будучи украинским евреем, имеет опре-
деленные исторические основания ненавидеть малороссов -- за по-
громы, резню, за того же Бандеру, за Бабий Яр и т.д. Вот он их массово 
и уничтожает, бросая волну «антисемитского» мяса за волной на рус-
ские укрепления. Это своего рода «ответный геноцид», резня наобо-
рот. Оправдать невозможно, но хоть какая-то логика есть.

Но кем должен быть Никол Пашинян, чтобы готовить такую же судь-
бу для армян? И что случилось с самими армянами, что они впали в 
историческое безумие? Им мало примера Саакашвили, которого про-
кляли сами грузины? И страшного кровавого опыта почти сравненной 
с землей Украины?

АРМАГЕДДОНЫЧ
Реджеп Тайип Эрдоган строго попенял Николу Пашиняну насчёт... 

проведения выборов в Нагорном Карабахе. Что полностью определя-
ет то место, которое Армения должна занять в региональном раскла-
де сил, буде её ушибленный на всю голову премьер-министр продол-
жит заниматься всем тем, чем он с упорством, достойным лучшего 
применения, занимается. Ему хочется в НАТО? Он намерен «ослабить 
зависимость Еревана от Москвы»? ОДКБ его не устраивает? Прямые 
переговоры с Баку (читай - с Анкарой) ему необходимы исключитель-
но под эгидой американцев и европейцев - французов, немцев, ита-
льянцев? Российские миротворцы ему ни в Карабахе, ни на базе в Гю-
мри не нужны? Интересно, а Армения этому дураку вообще нужна? 
Складывается такое впечатление, что нет и тогда вопрос: а дурак ли 

https://t.me/oldhellboy/6341
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он? Или очень хорошо знает, что и зачем он делает и что это ему лич-
но принесёт?

Туранский экспресс
😉😉😉😉Состоялся телефонный разговор премьер-министра Армении

Никола Пашиняна и госсекретаря США Энтони Блинкена.
Разговор состоялся по инициативе Еревана. Пашинян звонил, что-

бы заверить американца в приверженности миру. Ранее он звонил 
Шольцу, уверяя того в поддержке мирных инициатив, принятых ра-
нее а Праге и Брюсселе. 

Макрону позвонить осталось. Перед всеми хозяевами отсчитался. 
Вопрос урегулирования в Закавказье теперь решается не в Ереване, 
Баку, Москве, а в Вашингтоне и Брюсселе? А Москва и Баку в курсе? 
Или Пашинян за них всё решает?

Лев Вершинин
Интересные вопросы́  с очевидными ответами. 
В Баку, безусловно в курсе, и вполне согласны. 
В Москве тоже  в курсе, и хотя, конечно, не согласны с тем, что мне-

ние Москвы на Южном Кавказе уже никому не интересно, но вынуж-
дены, тихо ворча, принимать реальность. 

И абсолютно все в курсе, что решает не Пашинян.

ZERGULIO🇷🇷
😉😉😉😉 Армяно-американские военные учения Eagle Partner 2023 на-

чались на территории Армении.  В ходе учений будут отработаны дей-
ствия по обеспечению стабилизации между конфликтующими сторо-
нами путем выполнения миротворческих задач, а также повышение 
готовности армянского подразделения к плановым оценкам «Концеп-
ции оперативного потенциала» программы НАТО «Партнерство во имя 
мира (с) Минобороны Армении

Ничему жизнь не учит. Хотите скажу, как будет? Разгорится конфликт 
и Азербайджан раздавит армянскую армию, как ранее под Шушей, ко-
торая считалась неприступной. Пашинян есс-но начнет звонить в НАТО, 
где его приободрят и пошлют нахер. Хотя пару призывов к миру, безус-
ловно, сделают. Потом Пашинян с тем же успехом позвонит во Фран-
цию. 

А потом Армения кончится, а Пашинян улетит жить в США, в сыто-
сти и довольстве. 

Переживаю только за наших миротворцев, ситуация там объектив-
но тяжелая. А Армения уже обречена, они свой выбор сделали. Не 
сейчас, а когда второй раз выбрали предателя и американскую под-
стилку Пашиняна.

ZERGULIO🇷🇷
😉Двуличие армянской элиты: вчера клялись в вечной верности Рос-

https://t.me/turan_express/10490
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сии, а сегодня нас обвиняют
Последние три года тысячи российских военнослужащих защища-

ли, помогали и поддерживали армянское население Нагорного Кара-
баха. Даже тогда, когда все наши солдаты и техника были жизненно 
необходимы для защиты наших новых регионов - республик Донбас-
са, Херсонской и Запорожской областей. Несмотря на это, наши воен-
ные продолжали нести свою службу в зоне армяно-азербайджанско-
го конфликта. Российские миротворцы постоянно разделяли вражду-
ющие стороны. Офицеры на местах часто разруливали конфликты, ре-
гулярно выступали в качестве переговорщиков, утихомиривали стра-
сти. Мы много раз обращались к азербайджанским властям в заботе 
о нуждах армянского населения Нагорного Карабаха.

И вместо благодарности мы получили упреки и даже обвинения! Бо-
лее того, Армения уже нашла себе нового покровителя в лице Фран-
ции, собирается выходить из ОДКБ, объявила о курсе на вступление в 
Евросоюз и НАТО, проводит совместные учения с американцами! 

Двуличность и мимикрия армянских деятелей - поражает!

Андрей Медведев
Примерно так сейчас думает довольно немалое количество граж-

дан Армении. Что Россия, стало быть, виновата во всем.
Безусловно, это же Россия не признала Карабах. Армения ведь дав-

но это сделала, да?
Это Россия не отправила армянские вооружённые силы в Карабах в 

ходе войны. Или это не сделало руководство Армении? 
Таких вопросов можно ещё задать сотню. Речь не об очевидном.
А о том, что тысячи людей этого очевидного не замечают, но вино-

вных уже нашли. 
И это не журналисты, которые помогли Пашиняну стать главой госу-

дарства, и не международные дипмиссии (упаси Бог подумать плохое 
про уважаемых людей). 

Традиционно, во всем виноваты злые, ужасные русские.
Слава Богу, стабильность. А то я уже запереживал.
Однако, стоит заметить, что вот это все есть результат работы запад-

ных фондов и НКО.
Это снова разговор о том, что враг, глобальный Запад, нам наших 

ошибок не прощает. Где не работаем мы, работают они. И результат 
всегда один.

Образ будущего
Американцы прибыли в Армению на учения. Выглядят красиво, улы-

баются. В случае начала боестолкновений с Азербайджаном быстро 
улетят, будто и не было. Потому что сами рисковать не будут: учения 
носят рекламный характер, подчеркивающий смену вектора Пашиня-
на. Он теперь союзник США без гарантий. Играет с огнем. Хочет укра-
инизации Армении. Видимо своего добьется.

https://t.me/MedvedevVesti/15211
https://t.me/obrazbuduschego2/15344
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ZERGULIO🇷🇷
Украинский сценарий тут, придется отметить, разыгрывается стре-

мительнее и удачнее для режиссирующего его Запада. Подобраться к 
российским границам на Украине не вышло, а со стороны Кавказа, как 
видим, вполне удается.

Сладков +
УЧЕНИЯ США-АРМЕНИЯ — ЭТО ГРАБЛИ, ВЫБИВАЮЩИЕ НА ЛБАХ ПО-

ЛИТИКОВ БАРАБАННУЮ ДРОБЬ
Ничему не учит новейшая история современных политиков бывших 

государств СНГ. 
Никак они не могут заучить алгоритм: приход американцев —> во-

йна —> нищета и позор. 
Мне не жалко Армению, каждый народ сам выбирает свою судьбу. 
Сдали ли Карабах? Не знаю. Знаю, что мы, русские, россияне, пока-

зали, как должны стоять солдаты до последней капли крови. Кстати, 
наши враги, украинцы, показали тоже самое. 

Карабах был оставлен не так, не в этом формате.  Но это не пробле-
мы моей страны. 

Наша беда другая. Если мы несем Крест забот за судьбу соседей 
(разве нет?), то надо его нести достойно, не бросать на землю, нести, 
пускай из последних сил, но достойно. И вот главное: кто из начальни-
ков и ответственных работников ответит за провал влияния России в 
Закавказье? 

Ведь этот провал означает будущую войну в том регионе. И вот в 
этом варианте мне Армению очень даже жалко, вернее не Армению, 
а армян. Но я помню: кто встает под знамена наших врагов, тот уж точ-
но не наш друг. Однозначно.

МИГ России
😉😉Армянские власти отчаянно продолжают демонстрировать (уга-

дайте кому?) готовность к максимально нарочитым антироссийским 
выпадам. Никол Пашинян (формально президент Хачатурян, но эта 
фигура в Армении имеет власти меньше, чем в Англии Чарльз какой-то 
там) отозвал постоянного полномочного представителя республики в 
ОДКБ Виктора Биягова.

На фоне нескольких показных отказов принимать инициативы ОДКБ 
по урегулированию с одновременным запуском военных учений с аме-
риканцами - прямо в Армении, они начались сегодня! - ход кажется 
даже последовательным и логичным. Хотя и подлым. 

Для пущего эффекта Пашинян тут же отправил этого же Биягова в 
Гаагу. Намёк понятен. Бывший постпред в ОДКБ будет представителем 
Армении в Организации по запрещению химического оружия.

Давно скомпрометированной конторы, венцом карьеры которой 
стали безумные заявления про «отравление» Навального. 

https://t.me/SergeyKolyasnikov/51956
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https://t.me/mig41/28900
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Да, Пашинян демонстративно отправляет своего человека из ОДКБ 
в Гаагу, в логово врага!

Не стоит забывать и о ратификации Арменией Римского статута Меж-
дународного уголовного суда, который ранее выдал ордер на арест 
Владимира Путина. 

Чем все эти авантюры закончатся для Армении? 
Примерно представляем. 
Никакая Кардашьян не поможет. 

Царьград ТВ
Политический обозреватель Царьграда Андрей Перла о происходя-

щем между Арменией и Азербайджаном:
Про происходящее сейчас вокруг Карабаха - или, если угодно, в ар-

мяно-азербайджанском конфликте - нужно понимать несколько ве-
щей.

1. Армения сейчас не готова к новой войне. Если боевые действия 
начнутся, Армения проиграет. В частности, не сможет удержать Кара-
бах. И, возможно, часть своей международно признанной террито-
рии. Возможно, и хуже того.

2. Миротворцев, которых прислала Россия, может хватить, чтобы 
пресекать небольшие провокации. Но не чтобы остановить большую 
по местным меркам войну.

3. Поэтому Армения, конечно, в провокациях не должна быть заин-
тересована. А Азербайджан, который хочет и может победить, - нао-
борот. Но - всегда есть «но».

4. Это «но» – попытка правительства Пашиняна «сменить вектор». 
То есть сменить покровителя. С России на США и Францию. Если его 
заверили в поддержке, то он может провоцировать, чтобы показать 
слабость русских. Всерьёз его защищать американцы не станут. Им и 
нечем. Но врать вполне могут.

В сухом остатке 1: глядя из Москвы, нельзя сказать, кто кого прово-
цирует. Но начало новой войны чревато огромными жертвами и даже 
полным уничтожением армянского национального государства. 

В сухом остатке 2. Россия должна решать не одну, а сразу три зада-
чи:

- не допустить, чтобы её втянули в ненужную ей войну в Закавказье;
- не допустить геноцида в Карабахе – и по гуманитарным сообра-

жениям, и потому что обвинят именно русских;
- не допустить, чтобы Армения превратилась в сателлита США и ан-

тироссийский форпост.
Как решить все эти задачи одновременно, никто не знает. И я тоже.

Alex Parker Returns
Минобороны Азербайджана выпустило экстренный брифинг и за-

явило, что войска Азербайджана были обстреляны со стороны Арме-
нии. На указанных направлениях армия Азербайджана готовит ответ-

https://t.me/tsargradtv/56570
https://t.me/apwagner/12578
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ные меры.

Владислав Угольный
Конфликт между Арменией и Азербайджаном я комментировать 

не собираюсь. Это не наша война.
Армян сейчас, возможно, спасет вмешательство Ирана. Однако я 

не разбираюсь в регионе настолько, чтобы сделать вывод, выгодно 
ли нам участие в войне Ирана. Точно я понимаю, что поражение Ира-
на для нас серьезная угроза.

Также я точно понимаю, что в случае поражения Армении, армян 
ждет геноцид, а нас — толпы беженцев. В принципе, не имею ниче-
го против заселения армянами Львовской области, в случае, если ар-
мянские ветераны сформируют свою дивизию в нашей армии и отво-
юют себе землю на территории Западной Украины.

Царьград ТВ
Так вот зачем США нужна Армения. Охота на «медведя» началась
Вечер перестал быть томным ровно в тот момент, когда Министер-

ство обороны Азербайджана заявило, что с территории Армении ата-
кованы позиции у сёл Айривенг, Гёели и Гараваллер Гедабейского рай-
она. Ответные меры Азербайджан уже предпринял. Причём сообща-
ется, что огонь армянские военные открывали несколько раз, соответ-
ственно ответ гремел не единожды.

Министерство обороны Армении, в свою очередь, опровергло ин-
формацию об обстрелах азербайджанских позиций. Это привычная 
картина, когда оппоненты валят вину друг на друга. Но Россия оказы-
вается в положении, когда действия или заявления сторон могут ока-
заться причиной перехода конфликта в Закавказье в горячую фазу. 

Ровно сегодня стало известно, что Армения начала совместные во-
енные учения с США. Верить в подобные совпадения просто невоз-
можно. Штатам очень выгоден конфликт на границах России, а в Ар-
мении к тому же стоит наша военная база – не вступиться за своих в 
случае опасности мы просто не сможем. Турция, в свою очередь, под-
держит Азербайджан – и хрупкое равновесие в этой части междуна-
родной арены будет нарушено. 

Но есть ещё один нюанс: Иран наверняка примет сторону России, 
и остановить распаляющийся спор будет непросто. В этом и состоит 
расчёт США, запустивших эту часть партии на армянской шахматной 
доске.

Лев Вершинин
Да непонимающих. Основная цена вопроса в сегодняшних событиях 

вокруг Армении предельно проста. Именно через Армению, главное 
связующее звено РФ и Ирана, идет логистический коридор Север-Юг, 
а через него -  многое, позволяющее Ирану и РФ преодолевать санк-
ции. Задача Штатов - перерезать этот коридор. И они эту задачу реша-

https://t.me/zola_of_renovation/5880
https://t.me/tsargradtv/56571
https://t.me/putnik1lv/5027
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ют. Заодно пытаясь доломать Ильхама Алиева до конфликта с Тегера-
ном, чтобы зажечь «азербайджанский хворост» в самом Иране. Отдам 
должное: это красиво. К сожалению в Москве так давно не умеют...

Евразия.Эксперт
Даже если представить, что Западу удалось достичь своей цели: он 

смог разрушить экономические связи между странами Центральной 
Азии и Россией, а вместо добрососедских отношений привил нена-
висть и национализм, – созданная США сеть никуда не денется. Она 
будет использоваться для реализации внешнего политического управ-
ления центральноазиатским регионом. Об этой цели вам не расска-
жет ни тот же Фукуяма, ни сотрудники посольства США и USAID. Пото-
му что нам о ней знать нельзя: узнав её, многие поймут, что борясь с 
Россией, они вредят и собственной стране.

Ведь причинение вреда России – это не какая-то маниакальная цель 
политической элиты США и коллективного Запада. И, тем более, не 
забота о независимости и суверенитете бывших советских республик. 
Это важный этап в установлении колониальной зависимости, либо ее 
усилении над государствами постсоветского пространства.

Активизация США по линии так называемой «публичной диплома-
тии» свидетельствует об их слабости. Они опять не могут открыто про-
тивостоять России, поэтому переходят к подлым способам противо-
стояния, зная, что один раз они уже смогли с их помощью добиться 
успеха.

Пинта разума
Рафаэль Гросси заявил, что применение боеприпасов с обеднен-

ным ураном не влечет за собой значительных радиологических по-
следствий. Здесь даже комментировать ничего не надо. Следующие 
заявление главы МАГАТЭ будет таким: подрыв хранилищ с отработан-
ным ядерным топливом на Запорожской АЭС не представляет собой 
никакой угрозы. 

Полагаю, что после такого высказывания Рафаэля Гросси и делага-
ции МАГАТЭ не будут больше приглашать на ЗАЭС. С этой организаци-
ей всё было понятно ещё в Ираке и Иране. А сейчас - тем более. Пусть 
лучше в Ровно ездят и Хмельницкий. Там тоже атомные электроста-
ции есть и за ними надо следить.

Сыны Монархии
11 сентября 2001 года я был студентом 4 курса и сидел у отца в офи-

се. 
Внезапно по всем каналам передали картинку, как самолеты влета-

ют в башни-близнецы и штаб-квартиру Пентагона. 
Общая реакция русского общества была «наконец-то пендосы по-

лучили по заслугам». 
Отец достал из шкафа пару рюмок и штоф, мы выпили на радостях. 

https://t.me/eurasiaexpert/5349
https://t.me/pintofmind/3369
https://t.me/SonOfMonarchy/11633
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В этом не было никакой кровожадности и злорадства. Было удов-
летворение от Справедливой кары, наконец настигшей самодоволь-
ных американцев. Еще недавно, в 1999 году американцы бомбили на-
ших братьев-сербов, а мы закидывали яйцами их посольство в бес-
сильной злобе. Только что отгремела ельцинская эпоха, когда мы ста-
ли колонией американцев и европейцев, Россия еще не начала под-
ниматься с колен. Мы хотели войти в мир Запада на равных, а нас вос-
приняли, как добычу, как проигравших. О нашу страну и националь-
ную гордость вытирали ноги. Грязную лужковскую Москву заполони-
ли, сорившие бабками высокомерные экспаты. 

Знаете, у меня нет никакой ненависти к простым американцам. Сре-
ди них есть отличные ребята, нормально относящиеся к русским. В 
России живут прекрасные православные американцы-русофилы Тим 
Керби и Чарльз Баусман. Вплоть до середины 20 века Россию и США 
связывали вполне дружеские отношения. И я был бы против теракта 
где-нибудь в американской глубинке, в мирном поселке консерватив-
ных реднеков. Да даже в Гарлеме. 

Но атака на финансовый и военный оплот США - это удар по цен-
тру принятия решений мировой либеральной жабы, которая захвати-
ла власть в Америке в конце 20 века. 

И еще момент. Да, с американскими консерваторами нам будет про-
ще найти общий язык, нежели с американскими левыми либералами, 
которые устроили славянорез на Украине и не собираются его закан-
чивать. 

Однако, даже с республиканцами будет непросто договориться. Мой 
знакомый, живущий в Штатах, сказал: «Когда идёшь по улице амери-
канские правые по татуировкам и шмоткам считывают, что ты тоже 
правый. Могут подмигнуть или поздороваться. 

Но… Правый русский для правого американца все равно никогда не 
будет равным. Он будет где-то между негром и мексиканцем». 

Так что, даже с правой и консервативной Америкой мы сможем сно-
ва подружиться только, если они снова почувствуют нашу силу. Спо-
собность дать им по башке военной и/или экономической дубиной. 
Американцы уважают только сильных, дерзких и богатых. 

Так, бедная слабая Америка 19 века искала дружбы против могуще-
ственных англичан с сильной суровой Российской Империей. А о сла-
бую Российскую Федерацию она всегда вытирала ноги. 

Это важно помнить.

Логика Маркова
Евросоюз изумил всех и принял диковинное и варварское  решение 

конфисковывать у граждан России на территории ЕС автомобили, но-
утбуки, и телефоны - смартфоны и даже косметику. Как России на это 
отвечать? Отвечать надо жестко. Очень жестко. Но не симметрично. 
Не нужно у граждан стран ЕС отбирать в России вещи, тем более что к 
нам ездят сейчас друзья.

Нужно на всех международных форумах, на всех интервью, на всех 

https://t.me/logikamarkova/8182
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своих сми все время обсмеивать опозорившуюсю таким решением 
Европу. Тысячи раз обстебать Европу за этот позор. Чтобы этот позор 
вошёл в сознание всех людей и в Европе и в других странах. И чтобы 
это позорное решение стало толчком к Закату Европы.

 Европа воняет. Европа протухла. Вот должен быть наш тезис. И нуж-
но обсмеивать это их решение годы. Пока они не сгорят со стыда.

Дмитрий Медведев
Вот молодцы руководители Евросоюза. Прямые и честные брюс-

сельские начальники. Прямо и без околичностей сказали всем росси-
янам: вы для нас люди второго сорта. Этакие Шариковы, полуживот-
ные с плохой наследственностью. Как там у Булгакова: «Вы стоите на 
самой низшей ступени развития, – перекричал Филипп Филиппович, – 
вы ещё только формирующееся, слабое в умственном отношении су-
щество, все ваши поступки чисто звериные». И это решение – явно не 
кара для «преступного агрессивного режима в Кремле». Это конкрет-
ный плевок в лицо каждому гражданину России.

Что с этим делать? Уж точно не вводить ответные ограничения для 
граждан Евросоюза. Мы не расисты в отличие от многих руководите-
лей тех стран, чьи родственники служили в СС. Да и те, кто к нам при-
езжает, обычно любят и ценят Россию.

Лучше было бы просто на время приостановить дипломатические 
сношения с ЕС. И вывести дипперсонал в нашу страну. Вот тогда-то 
тщеславные придурки в Брюсселе коллективно и густо наложат в свои 
штаны (и юбки, конечно). Ибо посольства эвакуируют перед вполне 
определёнными событиями. Кто его знает, на что ещё способны эти 
орки в ватниках из бескрайнего Мордора…

Юрий Баранчик
Некоторые эксперты недоуменно восприняли сегодняшнюю эска-

паду Дмитрия Анатольевича в адрес Евросоюза - о нашей готовности 
вывести диппредставительства и разорвать отношения с ЕС, посчитав 
это очередной громкой болтологией. В данном случае - не соглашусь. 
Как я сегодня уже писал, Запад намерен эскалировать отношения с 
Россией в преддверие выборов российского президента. Именно по-
этому сначала Буданов, а потом и Зеленский заявили о возможности 
объявить России войну. Поэтому задача Москвы состояла в том, что-
бы оперативно показать, что сигнал замечен, и дать на него свой от-
вет. Ответ дан - мы готовы, и если что, за выводом посольств, по край-
ней мере, из Европы, со всеми понятными угрозами для столиц этих 
государств и крупных инфраструктурных и энергетических объектов, 
типа, газохранилищ и АЭС, дело не станет. Поэтому к данному преду-
преждению Д.Медведева, несмотря на его стандартную форму, я бы 
на месте Запада отнесся со всей серьезностью.

МАРДАН
Зампред Совбеза РФ Медведев считает, что было бы лучше на вре-

https://t.me/medvedev_telegram/385
https://t.me/barantchik/12211
https://t.me/mardanaka/16119
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мя приостановить дипломатические отношения с ЕС и вывезти дип-
персонал в Россию.

Значит, некоторые подвижки в мозгах начинают происходить даже 
у российских элит, для которых Биарриц и Ницца по-прежнему род-
нее, чем Ялта и Геленджик.

Европоцентричность российской «интеллигенции» необходимо вы-
жигать каленым железом. И начинать необходимо именно с МИДа, 
для служащих которого работа в любом европейском посольстве - при-
знак успешной карьеры.

Умный еврей при губернаторе
Теперь про смешное, но важное. Про решение ЕС отбирать при въез-

де у граждан России авто, смартфоны, ноутбуки и проч. 
Смысл этого, с точки зрения ЕС, в следующем: русские люди долж-

ны возмутиться и потребовать от своих властей, чтобы их пускали в 
Европу как раньше. 

Смысл этого на самом деле в следующем: стена между Россией и 
Европой должна стать непроницаемой. Пока мы или они не погибнем. 
Нам нечего делать в Европе, пока существует ЕС.

https://t.me/governorsjew/8135
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Сегодня:
• Зеленский готовит массовые репрессии,
• Подвиг пилотов: самое время делать полный аудит,
• На фронте все хорошо, противник продвигается очень медлен-

но,
• Мурзу отключили интернет,
• Запад открывает второй фронт против России в Молдавии, За-

кавказье и Казахстане,
• Никаких проблем у нас с Арменией нет,
• Ким Чен Ын - наш лучший друг,
• Внутренний враг: прозападная элита и заговор академиков,
• «Движуха пошла, Россия сосредотачивается»: мощный стук 

исторической памяти,
• Даня Милохин и Серийные Доносчики,
• Русские всегда возвращаются

Жанна Рябцева (прямо из Госдумы)
Как ни злобствовали укронацисты, но выборы в России прошли 

успешно, в том числе в Донецкой и Луганской Народных Республиках, 
Запорожской и Херсонской областях. 

Электронное голосование - отдельная тема. До этого уровня США и 
Европа вряд ли дорастут в обозримом будущем. Впрочем, политиче-
ским режимам, целью которых является исключительно LGBT + BLM по-
вестка и грабительские войны, выборы вообще без надобности. При-
клеят Байдена к трибуне и будут запись пускать в эфир.

Илья Кива - ZOV КРОВИ
«Готовь сани летом» 
Зеленский вместе со спец.службами: СБУ, ГРУ, Контрразведка - го-

товит зимой  глубокую чистку украинского общества по всей Украине. 
Чтоб весной ему спокойней на выборах было.

Будут уничтожены тысячи граждан: политиков, государственных 
служащих, лидеров общественного мнения - всех тех кто даже гипо-
тетически может, своей деятельностью и гражданской позицией, не-
сти угрозу режиму Зеленского. 

Началась системная подготовка к «генеральной уборке»: упор в фор-
мировании групп-килеров идет на криминал - тех кто уже был заме-
чен в мокрухе или отбывал сроки за подобные преступления. 

Для этого сейчас на Украину приглашают вернуться, под гарантии 
режима, криминальных авторитетов готовых организовать и контро-
лировать данный кровавый процесс. 

Режим Зеленского решил грязную работу переложить на плечи тех 

https://t.me/ryabseva_zhanna/1014
https://t.me/The_Kyva/5996
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- кого потом будет не жалко отправить в утиль со всеми секретами, 
представив это как борьбу с криминалом. 

Пока это слышится, нереально - понимаю, но два года назад никто 
бы не поверил, что наркозависимый комик, спокойно развяжет войну 
и уничтожит полмиллиона человек. 

Поэтому граждане-блатные, криминальные авторитеты и просто 
преступники: не видитесь на обещания сотрудников ГУР или контр-
разведки - они  всех вас в последствии зачистят и медали еще себе по-
весят. Спокойно досидите в своих берлогах, пока не закончиться вре-
мя Зеленского - у вас другая миссия: где будут и волки сыты, и пастухи 
довольны.  

Не меряйте жизнь одним сытным обедом. Ломится к «дырявым», 
за сладкой конфетой - удел подобных. Порядочный человек с голоду 
умрет, но хлеб из их рук брать не станет. 

Правда порядочных почти не осталось …

Повёрнутые на Z войне 🇷🇷
Сегодня утром, пожалуй, случилось чудо. Борт А320 с проблемами 

в гидросистеме удалось посадить в чистом поле, на борту находилось 
167 человек.

Пилотам - наше неимоверное уважение.

МИГ России
Главный вопрос сегодняшнего чуда, аварийной посадки пассажир-

ского самолёта Airbus в поле под Новосибирском — был ли отказ ги-
дросистемы отложенным следствием технологических санкций Запа-
да.

Слава Богу, что все закончилось так хорошо!

Логика Маркова
Пилоты Уральских Авиалиний два раза спасли людей, сев 4 года на-

зад на кукурузное поле, а сейчас на пшеничном поле.
Пилоты супер. Но что с безопасностью техники у Уральских Авиали-

ний? Почему они лидеры в ярких авиапроисшествиях. 
И сейчас время делать полный аудит Уральских Авиалиний. И на-

градить пилотов конечно.

Владислав Угольный
В конце 2022 года я делал ретроспективные обзоры сражений года. 

И сейчас у нас появилась новая тема: штурм Артемовска уже хроноло-
гически был довольно давно, также нам открылся ряд нюансов, кото-
рые мы не видели во время боёв.

Итак, Артемовск — центральный пункт на второй линии украинской 
обороны. ЧВК Вагнер, уже тогда получившие заключенных, вошли на 
восточную окраину города в начале августа. В это же время они под-
жимали город с юга, вся осень будет потрачена именно на эти бои.

https://t.me/voenacher/51919
https://t.me/mig41/28903
https://t.me/logikamarkova/8195
https://t.me/zola_of_renovation/5882
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Ключевой фактор здесь прост: когда планировалась операция в Ар-
темовске, Изюм все еще был нашим и у хохла огромное количество 
войск было сковано напротив Изюма, в первую очередь в Славянске.

Именно блокада Славянска с северо-запада делала штурм Артемов-
ска оперативно выгодным: держать оборону в двух точках хохлу было 
бы тяжелее, чем в одной. Также в той ситуации взятие Артемовска фак-
тически открывало путь к полуокружению Славянска.

Затем, когда ЧВК Вагнер только приступили к выполнению задачи, 
случилась Балаклейская трагедия. Помимо отхода из Харьковской об-
ласти и Красного Лимана, у нас полетел к чертям весь план наступле-
ния. Хохол получил возможность концентрировать силы в Артемов-
ске, что и привело к началу «БАХМУТСКОЙ МЯСОРУБКИ».

Несмотря на то, что Вагнерам шел фактически весь бк ГВ «Юг», в ко-
торую они входили, бк к зиме стало меньше, чем его было летом. Это 
привело к частичному исчерпанию тюремного ресурса, а также к по-
терям среди костяка Вагнера (и так крайне плохо себя чувствовавшего 
после Попасной)

В марте операция по окружению Артемовска провалилась за счет 
невозможности взять Красное. В районе южнее его и Ступочек Вагне-
ров начали поэтапно отбрасывать. В итоге город пришлось штурмо-
вать в темпе вальса, не дожидаясь, когда ВСУ сконцентрируют удар-
ные группировки и снимут оперативное окружение.

Невыясненной трагедией стал сброс этих самых флангов на под-
разделения МО РФ. Степень согласованности действий в это время — 
спорная. Координация — тоже спорная. Именно в этот момент исто-
рия ЧВК Вагнера пошла туда, куда она пошла: ассоциированные СМИ 
начали обвинять в сдаче позиций русскую армию и выставлять их тру-
сами. При том, что, например, четвертая бригада героически себя про-
явила, а её командование рискнуло (и отдало) жизнями своими для 
того, чтобы дать Вагнерам время закончить штурм города.

Провал первоочередного плана привел к чрезмерной нагрузке на 
ЧВК Вагнер, что, вероятнее всего, и стало триггером мятежа. Битва в 
итоге закончена не была и хохол ныне уже пятый месяц контр-атаку-
ет.

Здесь, пожалуй, самое время принести извинения вагнеровской ме-
дийке. Во мне болело за регулярные части МО РФ, которые представ-
лялись «некрасивой подругой» ЧВК Вагнер. Подобная модель позици-
онирования своего подразделения с крепкой внутренней культурой и 
лояльностью — понятна. Однако я все еще уверен, что это скорее вре-
дило Общему, чем ему способствовало. В любом случае, простите за 
резкость.

Как итог, «Бахмутская мясорубка» действительно сковала украин-
ские силы, выбило энный процент их элиты, техники и снаряжение. 
Отстрочила начало контр-наступления и стерло несколько подразде-
лений, которые в нем должны были участвовать. Однако разгрома, 
который вероятнее всего был в изначальных планах, не случилось.
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Логика Маркова
Путин дал потери ВСУ во время наступления. 71 тысяча человек уби-

тыми. 540 танков. 18 тысяч бронемашин. 
Это примерно за 100 дней.
Итого в день больше 700 украинцев убивает Зеленский. Потому что 

сжигает украинские жизни, посылая их воевать против освободите-
лей. Гибнет танк каждый второй день. И армия России уничтожает 180 
бронемашин в день, в которых сидят украинцы, - которых убивает Зе-
ленский. Такова сюрреалистическая реальность.

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Александр Харченко сегодня подтвердил, что противник дошел до 

линии Суровикина в районе Вербового, но преодолеть ее не смог. Из-
менилась тактика. Наступают уже не взводами или отделениями, а 
двойками-тройками. Технику стали беречь. Упор на кассетные удары, 
fpv-дроны и просачивание пехоты.

Почти сразу за Вербовым походит дорога Токмак-Пологи, по которой 
осуществляется снабжение ряда подразделений. Если они подошли к 
Вербовому, значит дорога уже под огневым контролем. Существует 
опасность перерезания этой «трассы», чего допускать крайне нежела-
тельно.

Alex Parker Returns
Хохол уже в центре Клещеевки под Артемовском. Спецназ Ахмат, 

как обычно убежал. Зато ЧВК «Вагнер» полностью побежден и раз-
громлен. Хоть кого то Пыпа смог победить.

ПриZрак Новороссии
Минутка кринжа 😉😉
По просьбе Андрея Мурза Морозова пишу тут:
Андрей звонил мне на телефон и сообщил, что сегодня у него на 

располаге отключили интернет по личному распоряжению комбата 14 
БТрО. 😉😉😉😉😉😉

Это все делают взрослые люди. С многолетним боевым опытом. На 
серьезных должностях. 😉😉😉😉😉😉

В рамках своего понимания психологии Андрея (их понимание по 
факту происходящего близко к нулю) и своей битвы за «золотую анти-
лопу» (в их понимании).

У Андрея все стабильно.
Он штатно работает и дежурно готовится.
Приносит извинения за невозможность дальнейшего выкладыва-

ния своих отчетов, которые хотел закрыть.

Alex Parker Returns
Мурзу личным распоряжением комбата в располаге отключили ин-

https://t.me/logikamarkova/8203
https://t.me/zhivoff/10876
https://t.me/apwagner/12614
https://t.me/ghost_of_novorossia/15649
https://t.me/apwagner/12620
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тернет, чтоб больше не мог гадить всякими всепропальными постами 
в интернете. Не убили и не посадили, но первый звоночек прозвенел.

AGDchan
Ситуация в Закавказье волатильна. Запад может в любой момент 

открыть там второй фронт. Не прямо против России, но против наших 
интересов. Проведенный в рамках Института Царьграда на отдельной 
сессии анализ ситуации очень тревожный. Самое слабое звено сейчас 
Армения. Все остальные более предсказуемы и логичны. Лучше всех 
выглядит Грузия, но и там все относительно хрупко. Многие опасают-
ся арессивных шагов со стороны Турции. Это, вероятно, ошибка, хотя 
у Турции есть свои острые интересы, их центр далеко не в Закавказье. 
Иран недоумевает от «пассивности» России в отношении Карабаха и 
Армении в целом. Есть ряд тревожных знаков из Азербайджана, в ко-
тором активизировались западные сети влияния. Абхазия и Южная 
Осетия, безусловно, часть нашего контура, но и там зреет недоволь-
ство отсутствием ясных перспектив. Если сейчас же не заняться Закав-
казьем -- системно, продуманно на разных уровнях -- оно займется 
нами.

Умный еврей при губернаторе
ВТОРОЙ ФРОНТ ДЛЯ РОССИИ ЗАКИПАЕТ: ЗАПАД НАРИСОВАЛ КАРТУ
Весьма непростая ситуация сейчас наблюдается на территории быв-

ших стран СССР — в Армении, Молдавии, Казахстане, которые Запад 
пытается всячески перетянуть на свою сторону. Обещаниями ли, по-
мощью или ещё чем. Что в такой ситуации делать России, чтобы сохра-
нить своё влияние в этих странах? Один ответ: победить в СВО, счита-
ет политолог Андрей Перла.

Ответ на вопрос о том, что делать с Молдавией, очень прост: по-
бедить в СВО и занять Одессу. Это лишит Украину выхода к Чёрному 
морю, а также даст выход по суше к Приднестровью.

ZERGULIO🇷🇷
😉 Американские военспецы осваивают новый плацдарм.
И готовят «Смерть Свыше». 
Режим Пашиняна открыл совместные американо-армянские воен-

ные учения. Время и место выбраны в беспредельно хамской манере 
— Ереван буквально бросает России вызов. 

Но попробуем отвлечься от эмоций и ответим, а что вообще проис-
ходит? 

Учения, ясен пень, миротворческие. Тщательно проработанные — 
стороны заранее вместе построили базу для них. 

😉А творить мир по приглашению ереванских властей прилетели пе-
чально знаменитые The Screaming Eagles (Кричащие Орлы) – «возду-
хорожденная»  десантная дивизия №101. Долгое время, кстати, един-
ственная десантная дивизия в американской армии.

https://t.me/Agdchan/11843
https://t.me/governorsjew/8136
https://t.me/SergeyKolyasnikov/51968
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Парадную биографию этого без дураков легендарного подразделе-
ния найти  несложно, в том числе и с переводом —  там полный набор 
от высадки в Нормандии до недавней операции в Афганистане. 

Бойцы-орлы никогда не отличались пиететом к мирному населе-
нию – шлейф военных преступлений за ними тянется во всех кампа-
ниях. Но они и американцев-то тоже не очень оберегали — в 60-70-
е «кричащие орлы» участвовали в подавлении нескольких эпизодов 
волнений афроамериканцев. Включая знаменитый бунт 1967 года в 
Детройте. 

😉😉Девизы орлов: Rendezvous with Destiny – встреча с Судьбой (в
смысле они ее обеспечат тем, кто встанет на пути у интересов Вашинг-
тона) и проще:  Death from above. Смерть  свыше. 

В общем, жителям Закавказья стоит насторожиться. 
В 101-ю отбирают не только садистов, селекция там исключительно 

тщательная – это в полном смысле элита американской армии. Боль-
шинство локальных задач, которые дивизии поручали во Вьетнаме 
или Ираке были особо сложными спецоперациями. 

Последние два года основная часть орлов расквартирована в Ру-
мынии, чем открыто восхищалась Зеленский в юбке президент Мол-
давии Санду. 

Мы же не думаем, что командование штатников отправило в Ар-
мению своих лучших орлов просто потешить самолюбие Никола Па-
шиняна 😉 

😉Спецы одного из самых боеспособных подразделений ведут в Ар-
мении рекогносцировку – изучают места будущих боевых действий 
против российских интересов в регионе. 

И не считают нужным даже это скрывать.

Байки из Спасской Башни
«Никаких проблем у нас с Арменией нет. И с руководством Арме-

нии тоже проблем нет. Мы с премьер-министром в постоянном кон-
такте», - Путин.

Мария Захарова
Никол Пашинян говорил, что намеренно в эти дни  не звонил Пре-

зиденту России. Оказалось, что он прислал  письмо Владимиру Пути-
ну. Об этом сказал российский Президент на Восточном экономиче-
ском форуме.

Логика Маркова
Поезд Кима уже едет по территории России. Переговоры Путина 

и Кима могут стать историческими. России точно нужны снаряды. Но 
нужны ли России корейские «добровольцы» на фронте СВО? 

С одной стороны, например, 100 тысяч корейских «добровольцев», 
могут и переломить военную ситуацию в пользу России.

С другой стороны, и российские и украинские и польские военные, 

https://t.me/kremlin_bashnya/40516
https://t.me/MariaVladimirovnaZakharova/6182
https://t.me/logikamarkova/8186
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которые уже участвуют больше года в военных действиях, очень опыт-
ны в современной войне. А корейских военных же мы должны снача-
ла научить воевать в современной войне.

И самый главный может быть минус,  - если корейские «доброволь-
цы» в составе нескольких дивизий или даже одной двух армий примут 
участие в боевых действиях, это открывает участие в боевых действи-
ях дивизий «добровольцев» из стран НАТО. И в значительно больших 
масштабах.

Будет как в 30е годы в Испании. СССР немного на стороне антифа-
шистов республиканцев. Германия и Италия массированно на сторо-
не фашистов Франко.

Старше Эдды
Визит товарища Ким Чен Ына в Москву, это не просто поездка ли-

дера бывшей страны-изгоя, а именно СВО подвело черту под данным 
термином. Визит Ким Чен Ына, это приезд в Россию обладателя одно-
го из крупнейших мировых арсеналов артиллерии, прежде всего ко-
нечно артиллерийских боеприпасов. А как мы знаем, именно от ар-
тиллерии на данный момент на 80 процентов зависит исход сражения. 
Много орудий, много снарядов, много беспилотников в воздухе-мало 
живого врага и не важно, атакует он или обороняется.

Русский тарантасъ
Северокорейцы изысканно кроют Зеленского по матушке в офици-

альном издании. Впрочем, других у них и нет. 
«Шайка Зеленского – проамериканского лакея высшего класса...»
Думаю, северокорейцы посмотрели что Россия не включила заднюю 

передачу в борьбе с западными плутократами и решила нас поддер-
жать открыто и в то же время неявно став для Китая «прокси-постав-
щиком» вооружений и боеприпасов для РФ.

Почитал это северо-корейское СМИ. Тексты здравые. Из развлече-
ний - «возложение цветов героям Гражданской». Оркестр им.Алек-
сандрова гастролирует. Вождь лично заботится о труде и быте сво-
их граждан. И вот что любопытно. При своевременном истреблении 
агентов влияния Запада внутри страны и совершенно отмороженном 
и оголтелом поведении на внешнем политическом контуре, можно 
существовать совершенно независимо от «западной цивилизации». 
Скромно, бедно, не особо сыто. Но жить своим умом. И никто даже не 
дернется. Выть будут, проклинать и не более.  Санкции введут «веко-
вые». Они, конечно, скажутся на развитии страны, хотя, как мы видим, 
автаркия в нынешнем виде бывает полезна, но это тяжелая ноша для 
современного «гражданина потребляющего». Это такая плата за обо-
собленность от шизофенического и деструктивного Западного мира. 
В контексте судьбы Украинушки выглядит очень поучительно.

Димитриев
Представьте себе, в 2021 году вы бы узнали, что Путин встречает-

https://t.me/vysokygovorit/12796
https://t.me/DmitriySteshin/8884
https://t.me/russ_orientalist/15548
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ся с Ким Чен Ыном, чтоб получить поддержку в обеспечении армии и 
сдержать наступление Украины. Анекдот, правда? 

Помню, пять лет назад после встречи Трампа с лидером КНДР я на-
писал в ФБ шуточный пост о том, что Северная Корея на самом деле 
управляет миром (внедрила в западный лагерь Южную Корею, добы-
ла для Китая технологии и продвинула Трампа на пост президента). 
Казалось, смешно. Теперь Российская армия нуждается в североко-
рейской военной промышленности. Лучшего доказательства, что из 
головы стоит выкинуть все пропагандистские клише и исторические 
стереотипы не найти 

По себе замечаю. Например так привык, что запад во главе с США 
нерушим, что ищу этому постоянно доказательства. А вдруг экономи-
ческое доминирование Штатов окажется таким же имитационным пу-
зырем, как военная репутация Российской Федерации? Ведь хитрые 
западные стратегии тоже оказались не такими эффективными на за-
минированных полях Приднепровья? Может и технологическое их до-
минирование не такое уверенное?

Пинта разума
Судя по заявлениям Путина на Восточном экономическом форуме 

(«западные страны перевозили людей в клетках») антиколониализм 
становится не просто трендом, а одним из мейнстримов российской 
внешней политики. Такой ход имеет под собой прагматичную осно-
ву как минимум по двум причинам. Во-первых, жёсткая антиколони-
альная риторика повышает симпатии стран Африки, Азии и Латинской 
Америки к России. 

А во-вторых, вместе с осуждением антиколониализма Москва пред-
лагает себя как более надёжного и выгодного партнёра, чем Запад, 
для стран глобального Юга (он же бывший третий мир). На практике 
это означает попытку отрезать западные страны от относительно де-
шёвых природных ресурсов. 

И если в отношении Соединённых Штатов такие действия малоэф-
фективны (у них много своих ресурсов, а кроме того они также отча-
сти строят свой диалог с развивающимися странами на антиколони-
альной платформе), то против Европы - вполне себе. Например, от-
резанный от российских и африканских ресурсов Евросоюз обречён 
в плане развития или даже сохраненения своего промышленного по-
тенциала. 

В своё время антиколониализм был магистральным направлением 
советской внешней политики. Встать на те же рельсы нашей стране 
будет непросто, но вполне возможно. Если СССР боролся с классиче-
ским колониализмом и в итоге (интересно, что на пару с США) сокру-
шил его, то цель России теперь - неоколониализм, система неравно-
правных экономических связей бывших колоний с метрополиями.

МАРДАН
Индия платит за российскую нефть только в твердой валюте, расче-
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тов в рупиях за последние 18 месяцев не было, заявил посол Индии в 
РФ Паван Капур. 

В конце августа экс-глава банка «Открытие» Михаил Задорнов в ав-
торской колонке для издания РБК написал, что причиной ослабления 
рубля стали проблемы с конвертацией рупий. Это подтвердил публич-
но министр иностранных дел Лавров.

И тут выясняется, что индийцы платят в долларах, которых просто 
не возвращаются в Россию. А рассказ про рупии он вообще кому пред-
назначен?

Байки из Спасской Башни
«В европейских столицах бегают дикие хохлы, они могут напасть, 

съесть человека, порезать его. Это же дичь какая-то. С эпидемиологи-
ческой точки зрения небезопасно встретить дикого хохла, он же вас 
сможет укусить».

Виталий Милонов, депутат Госдумы от «Единой России»

Книга Носовича
Литва перестала пропускать на свою территорию автомобили из 

России. Хотя вчера ЕС было особо оговорено, что их расистские запре-
ты на ввоз личного имущества граждан России в Евросоюз на транзит 
в Калининградскую область и из неё не распространяются и вообще 
должны применяться по принципу разумной достаточности. Но разве 
прибалты когда-нибудь могли отказать себе в удовольствии поразить 
в правах и дискриминировать русских/русскоговорящих/граждан Рос-
сии?

Мария Захарова
МИД Франции отказался комментировать заявление официально-

го представителя МИД России Марии Захаровой о недопуске россий-
ских журналистов на пресс-конференцию президента Франции Эмма-
нуэля Макрона, обвинив её в «преувеличениях». «У нас нет коммен-
тариев касательно заявлений официального представителя МИД Рос-
сии, которая хорошо известна своими преувеличениями», - сообщи-
ли во французском МИД на просьбу СМИ прокомментировать отказ 
пустить российских журналистов на пресс-конференцию Макрона на 
полях саммита G20 в Индии. 

Я всегда говорила о Франции, как о великой державе. Получается, 
я преувеличивала?

Логика Маркова
Мария Захарова, смотри выше, с великолепным чувством юмора 

поддела МИД Франции. А французы то не смогут с чувством юмора ей 
ответить. Потому что они знают, что они, Франция, на стороне зла, фа-
шизма, антидемократии, антисвободы. А это осознание себя на сто-
роне зла уничтожает чувство юмора. Бог лишает чувства юмора тех, 

https://t.me/kremlin_bashnya/40513
https://t.me/nosovichchannel/2477
https://t.me/MariaVladimirovnaZakharova/6179
https://t.me/logikamarkova/8192


ОГЛАВЛЕНИЕ 271ДВЕНАДЦАТОЕ СЕНТЯБРЯ

кто знает глубоко в себе, что он на стороне зла.

Логика Маркова
Маск и Россия. Водка и Маск. Путин похвалил Маска. Самое время 

вспомнить, что Маск в начало 2000-х при переговорах с российскими 
бизнесменами в Москве выпил несколько рюмок водки и потерял со-
знание за столом и даже ударился головой о стол. Он не любит алко-
голь, но ему тогда объяснили, что с русскими надо обязательно вы-
пить водки для результата.

Это ещё не конец
В кулуарах ВЭФ обсуждают серьезные проблемы министра эконо-

мического развития М. Решетникова. Время для исправления ситуа-
ции до конца ВЭФ. Стрелочники и спичрайтеры не принимаются. 

Наболтал про 70 р за доллар лишнего. В рассылках от имени мини-
стерства пишет прогнозы, потрясающие уровнем дибилизма. Как про-
вокатор. 

Роснефть и Новатэк сжигают по $400 млн в час на бирже, чтобы ВВП 
понтил на ВЭФ, что курс стабилизировался, а на следующей неделе ва-
люта кончится, и курс за ₽105-₽110 перевалит в течение  10-12 дней. 

Или Решетников возьмет на себя ответственность, как взрослый 
мальчик и признает, что просто наврал, или будет отвечать по зако-
ну через аресты и задержания ближнего круга с началом реализации 
всей накопившейся фактуры.

Скурлатов live
Речи Путина не слушаю, а читаю тезисы агрегаторов. Пусть домо-

хозяйки и пенсионеры восторгаются. Вот и сейчас. Ничего конкрет-
ного на выступлении ВЭФ, на который не приехали лидеры соседних 
государств. А если не приехали - зачем время терять? Чтобы сказать, 
что обласканный властью миллиардер Чубайс «прячется» в Израиле? 
Да нет. Он просто отдыхает и наслаждается награбленными в России 
богатствами. Речей то у Гаранта много, но конкретики очень и очень 
мало. Где цели СВО? Где меры по преодолению безработицы, инфля-
ции, тотальной нищеты, снижения продолжитедльности жизни насе-
ления, импортозамещения коренных народов страны мигрантами и 
многое друкгое. Ответов нет. А значит социальная напряженность бу-
дет и дальше нарастать, как бы политадминистраторы не пыжились, 
изображаю «всенародную поддержку» властей. Один уже доиграл-
ся с ДЭГ. Собянин. Если не создаст комиссию по проверке резкльтатов 
электронного голосования по требованию РОД ТС, СРЗП и Новых лю-
дей, то его будут величать и звать как? То-то и оно. Народное творче-
ство никто не в силах отменить.  Президенту следует уйти из эмоци-
онального спектра публичных монологов к рациональному. Война с 
НАТО ж на «дворе». Не хухры-мухры. Не до смеха и позитива. Вопрос 
выживания России на кону.
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Царьград ТВ
Прозападная элита пыталась свергнуть Путина. Тихий «майдан» рас-

секретил Кедми
Ни для кого не секрет, что Запад одержим идеей свержения прези-

дента России Владимира Путина. Да наши бывшие партнёры этого и 
не скрывают. В Вашингтоне и Лондоне ранее неоднократно звучали 
признания, что с помощью санкций хотели обрушить русскую эконо-
мику и спровоцировать голодные бунты.

Этот план провалился, когда оказалось, что наша экономика куда 
более устойчивая, чем предполагали в Лондоне, Вашингтоне и Брюс-
селе. 

Однако попытки поменять власть в России не прекратились. Изра-
ильский политолог Яков Кедми обвинил русскую элиту в том, что та за-
нимается открытым саботажем, пытаясь подорвать веру людей в пре-
зидента. Именно для этого финансово-экономический блок обрушил 
курс национальной валюты - так, что доллар превысил отметку в 100 
рублей. Эти же люди, «борясь» с курсовыми скачками, задрали клю-
чевую ставку, сделав кредиты невыгодными как для населения, так и 
для бизнеса. А это очень серьёзный «якорь» для развивающейся эко-
номики. 

Кедми полагает, что тихий саботаж будет продолжаться до тех пор, 
пока Путин не проведёт чистку либеральных элит. Как только от вла-
сти отстранят людей, открыто работающих на МВФ, экономика начнёт 
развиваться куда быстрее.

Байки из Спасской Башни
А тем временем телеведущий Владимир Соловьев в эфире однои-

менного телеканала заявил, что «Собчачка» должна «сидеть», и тем 
самым власть покажет, что в России «неприкасаемых нет».

Такие дела.

Олег Царёв
Один из сотрудников администрации, ответственных ранее за рабо-

ту с Украиной, сейчас находится в США. Я знаю, что туда уехало много 
бывших сотрудников администрации. Я знаю восьмерых, но, возмож-
но, я не знаю всех. В принципе, США - страна, ничем не хуже других и 
не лучше. Этот сотрудник мог поехать куда угодно. Однако, я думаю, 
что в такой период русофобии, чтобы уехать в США и быть принятым 
там, нужно уже до этого периода, пока он занимал свою должность, 
строить заранее отношения с США.

Когда я об этом думаю, мне кажется, что не случайно этот чинов-
ник оказался в США. Я также думаю, что возможно по этой причине 
отношения с Украиной не случайно дошли до войны. Думаю, сколько 
из тех, кто сейчас ответственен за процессы в хороших отношениях с 
США. А ваши мысли по этому поводу?
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Димитриев
Думаю, Олег Царев имеет в виду Владислава Суркова. Он по слу-

хам уехал на запад. Заметил, что оппозиционеры и опальные олигар-
хи чаще релоцируются в Лондон. А настоящие патриоты, видимо, вы-
бирают США. С американскими визами для российских граждан сей-
час есть некоторые сложности. Но если вы всё-таки подадите в аме-
риканское консульство запрос, то вероятнее всего получите визу. Про-
цент отказа у российских граждан, как ни странно, небольшой, намно-
го меньше чем у граждан Грузии, Армении, Казахстана и Украины, при-
мерно как у прибалтов.

Царьград ТВ
Заговор академиков провален: Спецслужбы начинают чистки в РАН
Скандальный демарш директора Института США и Канады РАН (ИС-

КРАН) Валерия Гарбузова закончился его увольнением с должности, 
но многое показал. Например то, что мы наблюдаем вторую волну ис-
хода иностранной агентуры влияния. Уходят они вынужденно, с наси-
женных мест, а потому не могут отказать себе в том, чтобы напосле-
док вылить накопившуюся злобу к собственной стране и народу.

С началом СВО руководство ИСКРАН и Института Европы РАН при-
няло совместное обращение с аналитическим центром European 
Leadership Network, который возглавляет бывший постоянный пред-
ставитель Великобритании при НАТО Адам Томпсон. Господ академи-
ков нисколько не смутил тот факт, что Томпсон исполнял свои обязан-
ности в 2014-2016 гг., когда его страна активно помогала киевскому 
режиму осуществлять массовые убийства в Донбассе.

Подписанты призвали «незамедлительно согласиться без каких-ли-
бо условий прекратить огонь, принять скоординированные меры по 
деэскалации ситуации и путём переговоров достичь политического 
урегулирования». Видимо, перспектива свержения бандеровского ре-
жима не на шутку встревожила любителей пленарных сессий с «ува-
жаемыми западными партнёрами». 

На официальном сайте ИСКРАН до сих пор можно прочитать о вехах 
пути Гарбузова. Он принимал активное участие в подготовке инфор-
мационно-аналитических материалов для федеральных органов госу-
дарственной власти. Страшно представить, что десятилетиями имен-
но такие люди, глубоко презирающие в душе Россию, являлись глаза-
ми, ушами и мозгами нашей власти в своей узкой сфере деятельности.

Выход из этой ситуации лишь один – чистка кадров. Радикальная, 
бескомпромиссная, невзирая на чины и регалии. Если человек подпи-
сал антирусское обращение, имея за спиной учёные степени и звания 
– значит, его уже не исправить. Для России он потерян и должен ис-
кать себе другую работу, благо рынок труда у нас не переполнен.

ZERGULIO🇷🇷
😉😉То, что Чубайс где-то прячется, зачем он это делает, удрал (с) Пу-

тин
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😉😉В Роснано большая дыра финансовая, да, большая, но не буду на-
зывать цифр (с) Путин

😉😉Чубайс в Израиле даже перешел на нелегальное положение, Мой-
ше Израилевич какой-то, нафига ему это нужно, я не знаю (с) Путин

Последнее заявление напомнило старый анекдот: 
- Алло, это анонимный телефон доверия ФСБ?
- Да, Анатолий Борисович. Говорите.

Юрий Баранчик
«Тонкий» намек Чубайс услышал, не сомневаюсь.

Логика Маркова
Путин на ВЭФ во Владивостоке потроллил с улыбкой Чубайса за отъ-

езд из страны и за смену фамилии и имени. Ну конечно, нам в России 
смешны злоключения богатых дурачков, которые сбежали из России. 
Ну, как то можно понять тех молодых, кто испугался мобилизвции. Но 
те богатые известные возрастные деятели, которые покинули Россию, 
которая им дала всё, и страдают на чужбине, они вызывают смесь осу-
ждения, неприятия, сострадания и насмешек. 

Чубайс, возвращайся в Россию!  Не бойся БПЛА ВСУ в Москва Сити.

Логика Маркова
Чубайс сказал, что он не хотел бы комментировать замечания Пу-

тина о нём. То есть Чубайс не хочет рвать всё. Надеется вернуться. А 
может не подставлять друзей и родственников в России. Но то, что Чу-
байс пока всё таки не предал Россию и Путина и просто молчит, это 
факт и это хороший факт и этот факт нравится Путину.

BRIEF
Путин: уехавшие деятели культуры пусть лучше за рубежом работа-

ют, чем здесь «капают на мозги» и продвигают нетрадиционные цен-
ности.

Старовойтов о политике
Плохая новость для «России уехавшей». Релоканты признаны пре-

зидентом: а) не опасными, б) раздражающими. Но это плохая новость 
и для всех остальных, «капающих на мозги» внутри страны. Отсюда вы-
вод: внутренней эмиграции предписано быть тихой. Участникам вну-
триполитических дискуссий рекомендовали поискать новый набор 
тем. Это ведь и телеграма касается, наверное. А может быть и в пер-
вую очередь?

Умный еврей при губернаторе
Путин показал городу и миру, кто у нас главный рассерженный па-

триот
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Анатолий Шарий
Только будущие поколения смогут объективно оценить, что мы сде-

лали для страны — Путин
Жаль, что нынешнее не сможет

Александр Жучковский
«Движуха пошла, Россия сосредотачивается»

Юрий Баранчик
Памятник Дзержинскому как мощный стук исторической памяти
Открытый вчера на территории штаб-квартиры Службы внешней 

разведки (СВР) в Ясенево памятник Дзержинскому говорит о многом. 
Это нечто из серии генетических сигналов, потому что вызовы пе-

ред Россией сейчас уж точно не меньше тех, которые были 100 лет на-
зад. 

Профессионалы (не только из СВР) понимали это и без памятника, 
конечно. Но открытие монумента означает официальное признание 
некоторых вещей.

Что мы ориентируемся на себя и собственных профессионалов, что 
нам уже неинтересны либеральные вопли, что нам важна консолида-
ция вокруг символов – и эти символы не про западно-демократиче-
ские ценности. 

Они про горячее сердце, холодную голову и чистые руки. С наганом 
на новых физических принципах.

Скульптура представляет собой уменьшенную копию монумента, 
который до 1991 года стоял на площади Дзержинского (Лубянке). Где, 
как известно, памятник так и не восстановили. А значит, сохраняется 
некая странная стыдливость – как будто СВО не перечеркнуло на три 
метра в глубину всю идеологию без идеологии, которую в стране пы-
тались создавать сверху, но она получилась снизу. И совсем другая, 
более жизнеспособная.

Памятник Дзержинскому это не столько про историческую справед-
ливость, сколько про осознание реальности. В которой нам жить – если 
мы вообще планируем жить дальше.

BRIEF
Глава Лиги безопасного интернета Екатерина Мизулина сообщила 

об отъезде блогера Дани Милохина в ОАЭ, назвав произошедшее ре-
зультатом «консолидации и единения гражданского общества, о ко-
тором говорит наш президент».

Андрей Медведев
Фриковатый Даня Милохин, очевидно малоприятный для меня пер-

сонаж. Но вся ситуация вокруг него еще более неприятная и непра-

https://t.me/ASupersharij/23193
https://t.me/juchkovsky/3990
https://t.me/barantchik/12232
https://t.me/rusbrief/154165
https://t.me/MedvedevVesti/15225
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вильная. 
Он там в начале СВО то ли пел гимн Украины, то ли кричал «Слава 

Украине».  Одним словом, вел себя как еще пара сотен деятелей шоу-
биза. Меладзе, например. Ну вот Милохин решил приехать зачем-то. 
И ему тут же пообещали отправить его в армию. Екатерина Мизулина 
пообещала.

При всем том, что Милохин, повторю, мне глубоко не приятен, все 
же хочу заметить, что в этом конкретном случае, призыв в армию вы-
глядит, как форма наказания. Что совершенно не правильно. Армия 
это не есть форма наказания,  и не институт перевоспитания трудных 
избалованных подростков.

Подобные заявления - мне вот кажется, могу ошибаться  - принижа-
ют роль армии, принижают подвиг наших воинов, которые сражаются 
на фронте. Их туда что, тоже отправили перевоспитываться? Или как?

Безусловно, служба в армии это обязанность гражданина. Но вы ар-
мией человека пугаете что ли? Ну отлично. В стиле журнала «Татлер», 
где не так давно барышни с Рублёвки рассуждали, что детей не отпу-
стят в армию, это все равно что в тюрьму.

Считать отъезд фрика Милохина победой гражданского общества 
(а я и такое прочел), это и вовсе нелепица. Это кого победили-то? Бал-
беса из Тик-тока? Которого сами и выкормили?

Он что, такой вот стал сам по себе? А кто его звал на ПМЭФ? Кто на-
ходил какой-то особый шарм в том, что малец взрослых дядек на полу 
разложил? Нешто не было такого?

Вспоминается Ключевский. Он, правда, про интеллигенцию гово-
рил, но суть та же. 

«Борьба русского самодержавия с русской интеллигенцией – борь-
ба блудливого старика со своими выб....дками, который умел их наро-
дить, но не умел воспитать». 

В целом, надо не Милохина гонять, как нагадившего кота. А создать 
такую систему образования и работы с молодёжью, чтобы никто на 
него внимания не обращал вообще в принципе. 

Но это сложнее. Сильно сложнее. Говорить с подростками честно, 
прямо, не лукавить, видеть и понимать, почему они идут на выпуск-
ные с флагами «Вагнера» или «имперкой». 

Создавать кумиров молодежи, новых героев не просто. Но хотя бы 
портреты героев СВО и, скажем, офицеров спецназа из Беслана, в шко-
лах в коридорах можно повесить? Это же просто. Дать моральные ори-
ентиры.

Вот, собственно, что может делать гражданское общество.

BRIEF
В Госдуме ускорили разработку законопроекта об обязательных ра-

ботах для «серийных доносчиков», заявил вице-спикер нижней пала-
ты парламента от партии «Новые люди» Владислав Даванков. По его 
словам, глава Лиги безопасного интернета Екатерина Мизулина свои-

https://t.me/rusbrief/154312
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ми действиями в отношении блогера Дани Милохина могла повлиять 
на решение тысяч россиян, в том числе IT-специалистов, ученых и биз-
несменов, не возвращаться в Россию. «Назовем его «закон Мизули-
ной». Уверен, что 100 часов обязательных работ принесут стране куда 
большую пользу, чем попытки навести самодельную справедливость 
в интернете», — отметил парламентарий.

Сыны Монархии
Даванков написал, что борьба Мизулиной с Милохиным отпугнула 

от России тысячи (а почему не миллиарды?)) айтишников, предпри-
нимателей, ученых) 

Ага, расстрел генерала Власова, напугал все прогрессивное челове-
чество?) 

Когда Даванков натягивал сову на свой глобус, она просто лопнула) 
Мне сложно представить, чтобы туповатый и косноязычный го-

мо-травести-торчок Милохин был ЛОМом у человека, который реша-
ет теоремы, строит свой бизнес или делает сложные сайты и прило-
жения.  

Попытки вернуть Милохина, Шепелина, Пугачеву, Руслана Белого 
или Макса Покровского напоминает мне погоню за глистами, летящи-
ми из вашего туалета в канализацию. Да простит меня впечатлитель-
ный читатель за такое сравнение. Но организм России реально очи-
стился в ходе СВО от паразитов. 

Чтобы привлечь айтишников со всего мира надо Павлу Дурову пред-
ложит уникальные условия по развитию бизнес и отдать в его руки 
Сколково. 

А Милохин может привлечь в Россию только небинарных наркома-
нов) 

К слову, без этих паразитов наша культура и медиа преображаются 
на глазах. Первое место хит-параде нашего радио удерживает добрая 
красивая песня русских патриотов Чижа, 25/17 и Бранимира. Прикинь-
те, можно быть ЛОМом и популярным музыкантом без того, чтобы 
ругаться матом, поджигать кишечные газы зажигалкой и трахать свой 
или чужой вид. 

Достаточно просто петь хорошие песни с глубоким смыслом. 
Не нужно в погоне за охватами падать до уровня быдла. Миллион-

ные просмотры может собрать и видео солевого торчка, который ре-
жет свое субтильное тело и жрет дерьмо. 

А вот стать кумиром миллионов, говоря о Боге, Вере и Отчизне - это 
и есть настоящее искусство.

Объясняет Readovka
Русские всегда возвращаются. День воссоединения 30 сентября на-

помнит, что Россию нельзя вычеркнуть из истории
Президент России Владимир Путин внёс в Госдуму проект об уста-

новлении 30 сентября Днём воссоединения РФ и ДНР, ЛНР, Запорож-

https://t.me/SonOfMonarchy/11646
https://t.me/readovkaru/4253
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ской и Херсонской областей.
30 сентября навсегда войдёт красной строкой в летописи русской 

истории. И дело не только в установлении официального празднова-
ния, но и в самой сути события — воссоединении с Россией отторгну-
тых русских земель.

В этот день увенчалась победой борьба, которую на протяжении 
долгих восьми лет с беспредельным мужеством и мученичеством вёл 
народ республик Донбасса. В этот день стало понятно, что не напрас-
ны были подвиг и жертва Моторолы, Гиви, Александра Захарченко. 
До финальной точки пока что далеко — ещё не освобождены герои-
ческие Славянск, Краматорск и Константиновка, но главное сверши-
лось — Донбасс вместе с Россией.

30 сентября — это день славы его ополченцев. И это — день сла-
вы солдат и офицеров, сражающихся в зоне специальной операции: 
освободителей Мариуполя, Бердянска и Мелитополя, тех, кому ещё 
только предстоит освободить Херсон и Запорожье.

Они своими подвигами опровергли сплетню, что, мол, никто в Рос-
сии не считает «новые территории» своими и не будет бороться за 
них всерьёз. Враг месяц за месяцем разбивает свои «Челленджеры», 
«Бредли» и «Леопарды» под Работино и Вербовым, Урожайным и Но-
вомайорским. Нет у него шанса преодолеть упорство русских воинов, 
бьющихся за свою землю.

«Мы сражаемся, чтобы никому и никогда не пришло в голову, что 
Россию, наш народ, наш язык, нашу культуру можно взять и вычер-
кнуть из истории», — сказал Владимир Путин в речи 30 сентября 2022 
года. В XX веке такие попытки предпринимались дважды — и обе за-
кончились провалом. Русские всегда возвращаются.

Нет никаких «новых территорий», есть вернувшиеся в Россию рус-
ские земли, принадлежащие ей от «веков Трояновых и лет Ярославо-
вых». Нет сомнений в том, что однажды и другие русские земли при-
соединятся к России — мирно или вооружённой рукой.
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ТРИНАДЦАТОЕ СЕНТЯБРЯ

Сегодня:
• Ракетный удар по Севастополю,
• Вопросы достижения карательной цели наказания украинских во-

енных преступников,
• Ловушка Суровикина и другие новости с фронта: оставили Кле-

щеевку, да и хрен с ней,
• Зато мы делаем ракеты (по сообщениям New York Times),
• Когда с нами Ким Чен Ын, все на самом деле идет по плану,
• Что делать с возомнившими о себе трибалтами и прочими мол-

даванами,
• Запад готовится слить Украину, но возможности завершить 

конфликт не видит

Платон Беседин
03:03 Серьёзные такие взрывы в небе Севастополя. Зарево, бабах, 

вой сигнализаций. Не снимаю, как и просили. Всё под контролем, на-
сколько понимаю.

ВЧК-ОГПУ
03:13 Очевидцы о взрывах в Севастополе:
«Эта капец, я на северной стороне живу слышала, как над нами 

прошли ракеты в сторону бухты и пипец, как загромыхало... 3 или 4 
ракеты прошло».

По словам жителей, после серии взрывов идет дым.

Юрий Баранчик
03:31 Один сбитый дрон упал в районе Южной бухты и мощно го-

рит, туда направлены экстренные службы.

ВЧК-ОГПУ
03:34 «Зарево, дым стоит, какой то пи..ц творится» 
Очевидец описывает обстановку в Южной бухте Севастополя после 

атаки.

Платон Беседин
03:42 Смотрю, крупные каналы уже распространили видео о взры-

вах и пожарах в Севастополе. Все эти ОГПУ и прочие помойки.
Так вот, люди, снимающие видео и орущие на огонь «пипец, ааа» 

- это не севастопольцы. Это приезжие клоуны, наверное. Настоящий 
севастополец так никогда вопить не будет.

Ложитесь спать. Это правильнее. Не ешьте фейки. Всем сил! Тем, 
кто ложится спать - спокойного сна.

https://t.me/pbesedin/2625
https://t.me/vchkogpu/41734
https://t.me/barantchik/12244
https://t.me/vchkogpu/41739
https://t.me/pbesedin/2626


ОГЛАВЛЕНИЕ 280ТРИНАДЦАТОЕ СЕНТЯБРЯ

ВЧК-ОГПУ
03:46 Очевидцы говорят, что удар пришелся по 13 му судоремонт-

ному заводу ЧФ в районе Килен-балки.

Юрий Баранчик
03:47 Не исключено, что прилетели ракеты, а не дроны. Говорят о 

3-4 попаданиях в районе стоянки подлодок и возгорании на террито-
рии судоремонтного завода им. Орджоникидзе. Информация прове-
ряется.

ВЧК-ОГПУ
03:48 Также пожар на Севморзаводе

РИА Новости
03:49 Губернатор Севастополя Развожаев сообщил о ночной атаке 

со стороны Украины:
▪️ ПВО отработало, продолжается контроль воздушной обстановки 
▪️ В районе Килен-балки произошел пожар не на гражданском объ-

екте, по предварительной информации, из-за ракетной атаки
▪️Все спецслужбы работают на месте

Платон Беседин
03:53 Будем объективны: прилетело серьёзно. Поражены судоре-

монтные объекты. Первая версия - не беспилотники, а ракетный удар. 
Если это так, то пересматривать надо многое… словесами не отдела-
ешься. 

Гражданским -  спокойного сна. Всем службам - сил. Они герои, сей-
час и всегда. Кто верит - помолитесь перед сном. Переживём всё это - 
и станем сильнее и мудрее.

ВЧК-ОГПУ
04:08 В Севастополе слышна стрельба. Вероятно, идет атака мор-

ских БПЛА

BRIEF
04:55 Член Совфеда РФ Ковитиди — о ракетной атаке ВСУ  на Сева-

стополь: жертв нет. Российское ПВО отработало. Воздушная обстанов-
ка под контролем. Ответ должен быть таким, чтобы вздрогнул  Киев!

ВЧК-ОГПУ
05:29 В Севатополе продолжаются взрывы.

РИА Новости

https://t.me/vchkogpu/41742
https://t.me/barantchik/12245
https://t.me/vchkogpu/41743
https://t.me/rian_ru/215082
https://t.me/pbesedin/2627
https://t.me/vchkogpu/41746
https://t.me/rusbrief/154373
https://t.me/vchkogpu/41752
https://t.me/rian_ru/215088
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05:33 В результате атаки ВСУ по Севастополю, по предварительной 
информации, пострадало 24 человека, сообщил Развожаев

BRIEF
05:37 Севастопольский губернатор Развожаев официально подтвер-

дил информацию BRIEF о пожаре на Севастопольском морском заво-
дев результате мощной ракетной атаки ВСУ. Этот завод является ос-
новной площадкой для строительства и ремонта судов Черноморско-
го флота РФ.

Первый Севастопольский | Новости
07:05 ВСУ нанесли удар десятью крылатыми ракетами по судоре-

монтному заводу им. С. Орджоникидзе в Севастополе и тремя безэки-
пажными катерами по отряду кораблей Черноморского флота на пе-
реходе морем, сообщает Минобороны России.

▫️ Средствами противовоздушной обороны сбиты семь крылатых ра-
кет, патрульным кораблем «Василий Быков» уничтожены все безэки-
пажные катера. В результате попадания крылатых ракет противника 
получили повреждения два корабля, находящиеся на ремонте.

First Новости Войны
08:00 Ракетный удар по Крыму наносился с помощью авиации, — 

командующий Воздушными силами Олещук.
Два человека погибли и 26 пострадали в результате атаки на Сева-

стопольский морской завод им. С.Орджоникидзе, по данным SHOT, 
все погибшие и пострадавшие — сотрудники завода. 

Повреждены два судна: дизель-электрическая подводная лодка 
«Ростов-на-Дону» и большой десантный корабль «Минск», они заго-
релись.

ЖИВОВ Z 🇷🇷
08:03 По ночной атаке Севастополя сейчас главный вопрос: каки-

ми ракетами и с каких носителей били. Как бы не вышло, что это ра-
кеты типа Shadow Storm или аналог. Интересно было бы узнать, куда 
смотрел РЭБ, почему эшелонированная ПВО Севастополя пропустила 
этот удар. Помню, наш министр обороны обещал обрушить все кары 
египетские на врага в случае атаки на Крым и Севастополь западными 
ракетами. Уже обрушим или пока не время?

МАРДАН
08:13 Надо понять, что это удар фактически не Украины, а Британии 

или Франции. Ракеты их, разведка их, наведение их.  Формально по 
Севастополю бьёт Украина, а фактически как и 150 лет назад, по Сева-
стополю бьют Британия и Франция.

Воевать все равно придется не только с Украиной.

https://t.me/rusbrief/154385
https://t.me/sevindex/6223
https://t.me/first_political/56666
https://t.me/zhivoff/10883
https://t.me/mardanaka/16151


ОГЛАВЛЕНИЕ 282ТРИНАДЦАТОЕ СЕНТЯБРЯ

Это ещё не конец
08:26 По судоремонтному заводу в Севастополе ударили 9 ракета-

ми Storm Shadow и двумя переделанными С-200 с доступом к расши-
ренным настройкам GPS от РУМО. 

ПВО перехватило пакетно 4-5 ракет в воздухе, сбив с курса и заста-
вив сдетонировать частично в воздухе, частично при ударе о грунт, но 
с отклонением курса.

Остальные попали в цель, нанеся ущерб на ₽140-210 млн. 
Не смертельно.
Ремонтные работы будут длиться около месяца. Обслуживанию су-

дов ЧФ это не помешает. Погибло двое гражданских лиц и ранено бо-
лее 24 человек. 

Есть версия, что кто-то из работников судоремонтного предприятия 
работает на ГУР и дополнительно оставил три работающих телефо-
на, усиливающих координаты цели, так как для этого типа ракет было 
слишком малое отклонение от курса на подлете.

Образ будущего
08:29 Увы, стоит признать, что продвижение ВСУ уже позволяет до-

тягиваться до Крыма и Ялты, но пока не хватает до Крымского моста.
Сорваны сроки поставки двух дивизионов С-400, а также восьми 

Панцирей С, что позволило бы более обширно перекрыть стратегиче-
ские объекты и объекты инфраструктуры. 

Пора уголовно наказывать за фото и видео прилетов. 
Что делать с теми, кто срывает гособоронзаказ, должен подсказать 

опыт Лаврентия Павловича и Анастаса Ивановича.

ZERGULIO🇷🇷
09:22 Повреждены и загорелись дизель-электрическая подводная 

лодка «Ростов-на-Дону» и большой десантный корабль «Минск», ко-
торые находились в сухом доке.

Тут надо отметить, что такая скоординированная атака требует 5-10 
самолетов-носителей.

Ну и важно понимать, что это атака НАТО. Это их ракеты, военные 
советники, разведка, сопровождение и наведение.

Украину надо выключать.

Рамзай
09:40 Сегодняшний  ракетный налёт на Севастополь, к огромному 

сожалению, был давно предсказан и очевиден.  
По мере накопления запасов крылатых ракет, плотность таких зал-

пов будет только возрастать. Очевидно, что при высокой плотности 
залпа, часть ракет будет достигать целей, «перегружая» систему ПВО. 
Собственно, так вышло с сегодняшним ударом по севастопольскому 
кораблестроительному заводу, когда, расстреляв боекомплект, ЗРК, 

https://t.me/nonetutto/788
https://t.me/obrazbuduschego2/15360
https://t.me/SergeyKolyasnikov/51982
https://t.me/ramzayiegokomanda/4564
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прикрывавший этот сектор, просто вышел из боя на перезарядку и 
оставшиеся ракеты долетели до целей. Сегодняшний удар не мог не 
пройти без участия средств разведки НАТО, которые «нащупали» наи-
более перспективное для удара «окно» прорыва. И, эффективность 
ПВО, прикрывавшей севастопольскую бухту, на уровне 70% нельзя на-
звать удовлетворительной. 30%, прорвавшихся к целям ракет, недопу-
стимо высокий процент, фактически гарантирующий противнику успех 
удара.

Несколько странно, что для отражения налетов вообще не использу-
ются истребители и, особенно, истребители МиГ-31, специально «за-
точенные» под перехват крылатых ракет противника. Мывоюем с ум-
ным и расчетливым врагом, который постоянно ищет новые объек-
ты для ударов и способы прорвать нашу оборону своими средства-
ми воздушного и морского нападения. И, надо признать, что пока он 
явно опережает наше черноморское командование и владеет иници-
ативой.

ФЕДОРОВ.
09:50 Как мы и предупреждали, ракеты, поставляемые НАТО, будут 

заменять беспилотники.
Это касается и Москвы, и Москва-Сити.
Как народ России (источник власти)? Дальше несём тяготы военно-

го конфликта или решитесь на суверенитет и  власть Путина?

Платон Беседин
10:05 По Севастополю нет сил писать аналитику, делать воинствен-

ные заявления. Нет в этом внутренней правды. Да и за меня это сде-
лают другие. Им говорить надо.

Что я могу сказать точно – сказать, как севастополец, - для Севасто-
поля начался новый этап войны, когда может достать почти где угод-
но. Мы постоянно хоронили людей, но они погибали на там, за лен-
точкой, на фронте. Здесь они погибли от удара ракет на рабочем ме-
сте. В нашем городе.

2 человека погибло, 26 пострадавших. За этими цифрами – длин-
ная, мерзкая боль. У этих были семьи. Светлая память. И мы общаем-
ся друг с другом, простые люди, общаемся всё это утро - нам больно, 
но в нас нет и не будет страха. 

Севастополь – город, где говорит сама история, говорит его дух. И 
я знаю, что сейчас город вновь поможет нам. Сам город. Мы должны 
стать сильнее. Мы должны остановить этот ад. Мы должны победить.

Скурлатов live
10:12 В результате сугубо оборонительной военной доктрины на 

фронте хохлы всё наглеют и наглеют - сегодня 3 европейские крыла-
тые ракеты попали на ремонтную базу Севастополя. Пострадали под-
водная лодка и десантный корабль. Есть убитые и раненые. Ждем вы-

https://t.me/fedorovgd/33427
https://t.me/pbesedin/2629
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полнения обещаний нашего министра обороны по немедленному 
удару возмездия в случае обстрела Крыма ракетами. Только прось-
ба палить не по пустырям Киева или по дунайским арочным складам, 
где, возможно, находится зерно, а по Банковой, плиз. Иначе народ не 
поймет. Теперь уж точно. За кого и за что мы воюем в СВО? Скоро у 
хохлов появятся дальнобойные ракеты, которые будут бомбить Мо-
скву вместо маломощных дронов. Какое будет тогда решение? Пере-
носить столичные учреждения власти за Урал, например, в Магадан 
или на Чукотку лишь бы сохранить спокойный сон киевских ублюдков? 
Просыпайтесь, стратеги. Путин рекомендовал воевать «по-настояще-
му». Пора. Жахните Искандерами по логову врага, чтобы ужас объ-
ял необандеровщину. Хватит уже гуманничать. Можно сколько угод-
но тешить свое самолюбие нарисованными цифирьками поддержки 
на «выборах», но реальная иная. На кону судьба страны. И нынешней 
власти тоже кстати.

Царьград ТВ
10:17 «Пусть ещё скорее бегут»: Перла — об ударах возмездия за 

Севастополь
Политический обозреватель Андрей Перла считает, что Россия долж-

на наносить удары возмездия не только по объектам, но и — и это 
главное — по живой силе противника:

«А за живую силу противника стоит считать всех, кто голосовал за 
нынешние власти Украины и поддерживает их сейчас. Пусть ещё ско-
рее бегут от мобилизации в Европу. Или пусть умирают под развали-
нами своих домов и рабочих мест».

ЖИВОВ Z 🇷🇷
10:27 Атака базы Черноморского флота в Севастополе - это новая 

веха конфликта с Украиной. Ранее удары по Севастополю проходили 
исключительно при помощи БПЛА украинского производства. Теперь 
мы имеем дело с крылатыми ракетами. Таких ударных средств Укра-
ина не делает — ракеты, должно быть, иностранные. Тут пахнет пря-
мым вмешательством в конфликт стран НАТО. Удар нанесен по кора-
блям Черноморского флота и верфям, где их ремонтируют. Можно ли 
считать такую атаку приглашением к войне с большей географией бо-
лее тяжёлыми средствами? В общем, нам еще будет долго «икаться» 
отказ от военного решения по Одессе и Николаеву.

Андрей Медведев
10:57 Столь массированный удар по Севастополю, с таким уроном,  

не был бы возможен без:
- участия разведки НАТО 
- без поставленного НАТО вооружения 
- без участия вражеской агентуры в самом Севастополе и в Крыму 

в целом

https://t.me/tsargradtv/56695
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Всю последнюю неделю августа и первые дни сентября, действи-
тельно, наблюдалась активность разведывательной авиации НАТО над 
Чёрным морем. То есть, подготовка шла задолго до.

Ракетная атака шла волнами. После первого удара, к доку «Десна» 
поехали спасатели, пожарные. Противник нанёс новый удар. Много 
гражданских людей получили травмы - попали под взрывную волну и 
осколки.

Вероятнее всего, атака была комбинированная. Storm Shadow при-
менялись как основное средство поражения, а, скажем, С-200, как вспо-
могательное, для массовости, чтобы перегрузить наше ПВО. 

Что делает враг? Он пытается запереть Черноморский флот в базах, 
и уничтожить его. НАТО повторяет стратегию немецкого генштаба вре-
мен Великой отечественной. К сожалению, и мы повторяем наши же 
ошибки той поры. 

Для НАТО принципиально важно сейчас, пока идут боевые действия 
на Украине, окончательно лишить Россию флота на Чёрном море. По-
тому что пока это можно списать на действия Киева. «А мы что? Мы им 
говорили, что нельзя по России стрелять. А они сделали, да? Айай».

Для чего жто все нужно? Есть черноморская стратегия НАТО. Если 
кратко: в какой-то момент в Альянсе поняли, что слишком сосредо-
точились на Балтике, а на Чёрном море упустили позиции. И задача 
блока усилить присутствие в черноморском регионе за счёт усиления 
флота Болгарии и Румынии, строительства новых морских баз, что по-
зволит, если не закрыть Чёрное море для России, но ослабить возмож-
ность маневра для нашего флота.

Синхронизация действий Балтийской и Черноморской группиро-
вок, как считают в НАТО, позволит создать фактический кордон против 
России через восточную Европу. Это совпадает с польскими амбици-
ями (проект «Междуморье»). И кроме того, Вашингтон рассматрива-
ет украинский кейс, как часть противостояния с Россией на Ближнем 
Востоке, как по сути, единый фронт. А не два разных конфликта (до-
клад Фридмана 2014 года).

Поэтому, сейчас, пользуясь ситуацией, НАТО просто выносит рука-
ми украинцев наш флот. Ну, по  крайней мере, пытается это сделать. 
Как минимум, ослабить настолько, что он перестанет быть угрозой для 
Альянса.

Было ли это предсказуемо, подобные действия врага? Конечно! Наш 
враг, я в первую очередь прь англо-саксов, мыслит очень системно. 
Они понимают, что эта война есть прямое продолжение Крымской во-
йны, и продолжение Большой Игры. Зря что англичане по одним и тем 
же схемам привечали ичкерийцев в конце 20 века и черкесов в 30-е 
годы века 19-го? 

Сейчас для Запада очевидно, что никакой победы у него на Украи-
не не будет. Но тем не менее, они пытаются повторить ситуацию 1856 
года, когда по Парижскому мирному договору Россия лишилась Чёр-
номорского флота. Сейчас не будет такого договора, им это ясно. По-
этому они просто стараются наш флот уничтожить. 

https://worldview.stratfor.com/article/ukraine-iraq-and-black-sea-strategy
https://worldview.stratfor.com/article/ukraine-iraq-and-black-sea-strategy
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Выводы? А какие они могут быть? У нас очень серьёзный враг. Он 
мыслит стратегически. Нам бы тоже хорошо научиться этому.

Первый Севастопольский | Новости
11:01 Власти Севастополя в очередной раз призывают горожан и го-

стей города не показывать результаты атаки противника по военным 
и гражданским объектам, работу противовоздушной обороны. Не вы-
кладывать в социальные сети информацию о происшествиях, распо-
ложении воинских частей и тренировках военнослужащих, примене-
нии нашей армией любых видов оружия. А также не задавать в откры-
том доступе вопросы о каких-либо звуках.

Alex Parker Returns
11:17 Естественно идиоты и Гнидовка уже понесли по всем каналам, 

что Севастополь атаковали не Шторм ШедОу, а этими самыми пере-
деланными С200. Это делается для того, чтобы сохранить тувинскому 
дегенерату лицо. Перл Харбор в РФ невозможен ибо никто не будет 
поддаваться на провокации. Кстати, еще около 40 военных моряков 
в результате атаки были ранены, но дана команда про это помалки-
вать. БДК «Минск» получил тяжелейшие повреждения и скорее все-
го восстановлению уже подлежать не будет либо ремонт будет очень 
дорогим и длительным. Подводная лодка вроде бы пострадала не так 
сильно.

Роман Сапоньков
11:44 По Севастополю -  это плохо, конечно, но не критично. Хотел 

написать, мол кто-то что-то проморгал, раз так мощно горело, но за-
чем, это и так понятно. 

Важно другое, всякие недалёкие личности очень любят тиражиро-
вать тезисы украинской пропаганды, дескать, против какого Запада 
вы воюете, куда вам с ним тягаться, вы от быв. Украины отгребаете. 
Никто не спорит, что мясо в окопах действительно украинского произ-
водства. И надо отметить, воюет отчаянно и дерзко.  Но далее тезис 
начинает рушиться. Достаточно посмотреть сколько снарядов произ-
вела быв. Украина за год. Окажется, что в  районе нуля.  И далее по 
списку вооружений.

Но поставка снарядов и техники это далеко не последнее, что до-
ставляет нам большие неприятности. Едва ли не большую неприят-
ность доставляет космическая и радиоразведка сил НАТО и дальней-
шая аналитическая обработка полученных данных. Думаю, всем оче-
видно, если над Чёрным морем нарезает круги американский само-
лёт ДРЛО, то полученные данные с него расшифровывается в натов-
ских аналитических центрах, а не Залужный своей оставшейся поло-
виной мозга, принимая с сигналы с самолета через титановую пласти-
ну в черепе.

Вот и сегодняшний удар по Севастополю - это 100% удар систем НАТО, 
начиная о разведки и планирования, заканчивая прилётом крылатых 

https://t.me/sevindex/6224
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ракет, кучно. Да, рассчитали максимально удобное время, исходя из 
аналитики работы нашей ПВО, провели разведку, подобрали момент 
и ударили. Вот именно это и имеют ввиду, говоря про войну с НАТО.

ZERGULIO🇷🇷
12:04 Кстати, недавнее заявление Илона Маска об отказе предо-

ставления Starlink для удара по Крыму - очень уж совпало, собствен-
но, с ночным ударом по Севастополю. Просто на поразмышлять.

Battle_🇷 _Sailor 🇷🇷
12:20 Предварительно: комбинированный удар по Севастополю на-

несён с помощью ракет M270 MLRS (наземный комплекс). И   Storm 
Shadow (воздух-земля) с территории Николаевской области. Одновре-
менно по отряду кораблей ЧФ в море была попытка нанесения удара 
в море при помощи БЭКов, запущенных с Одессы. 

На фоне отрицательного результата в контрнаступлении, англосак-
сонскими свиньями решено значительно повысить ставки, одновре-
менно перехватив черноморскую информационную инициативу про 
удары по портам 404...

Ну что ж, будем посмотреть как вы, суки, завизжите этой ночью...

Zаписки мичмана Птичкина
12:40 Об атаке на Севастополь
И о цене слов
Противник нанёс комбинированный удар ракетами (Storm Shadow, 

MRLS) по Севастопольскому морскому заводу, где находятся корабли 
ВМФ, а также атаковал наши корабли в море с помощью БЭК-ками-
кадзе. 

- В море — отбились. 
- По Севморзаводу: сообщают о погибших корабелах и военных мо-

ряках (до 20 человек), а также о раненых (более 30 человек). Инфор-
мация не подтверждена.

1. БДК «Минск» в строй может не вернуться.
2. ДЭПЛ «Ростов-на-Дону» серьёзно не повреждена.
Шойгу, 20 июня 2023 года:
«Руководство вооруженных сил Украины планирует нанести удары 

по территории РФ, включая Крым, ракетами HIMARS и Storm Shadow. 
Применение этих ракет вне зоны проведения СВО <...> повлечёт не-
замедлительные удары по центрам принятия решений на территории 
Украины».

Не сравняв с землёй прибрежную инфраструктуру Украины и не ос-
вободив Николаев и Одессу, мы будем сталкиваться с такими атаками 
регулярно.

Друид
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13:35 Помимо повреждения 2-х кораблей и гибели двух людей в Се-
вастополе при атаке на Севморзавод, подсчитан ущерб от транспорт-
ной блокады Крыма, который составляет более 39 млрд рублей. Одна-
ко эти и многие другие лишения крымчан будто только укрепляют их 
боевой дух. В этом регионе одни из самых патриотичных настроений 
среди всех субъектов Российской Федерации, а также одна из лучших 
статистик по набору добровольцев. Хотя это не отменяет необходи-
мости разбирательств по поводу произошедшего и укрепления безо-
пасности полуострова.

Подсчёты же ущерба необходимы для того, чтобы сохранить их в 
истории и предъявить позднее Западу тогда, когда пойдёт речь о пере-
говорах на наших условиях и возмещении нанесённого ущерба. Хотя 
надеяться на возмещение вряд ли стоит, но тут свой протокол и свои 
подходы, которые нужны дипломатам. Но пока речи об этом не идёт.

Лев Вершинин
13:57 Предсказуемо. Это ещё не январь 1904, тем паче,  не Цусима, 

но к тому идет.
Впрочем, это не сейчас. А сейчас  любопытно: 
сообщат ли об этом по телевизору или попытаются замылить?.. 
и как отреагируют, адекватно или как всегда?

Байки из Спасской Башни
14:01 А тем временем два корабля Военно-Морского Флота, прохо-

дившие ремонт на судоремонтном заводе имени Орджоникидзе в Се-
вастополе и поврежденные в результате украинского ракетного уда-
ра 13 сентября, будут полностью восстановлены и продолжат боевую 
службу в составе своих флотов.

Об этом заявили в оборонном ведомости.
Такие дела.

Alex Parker Returns
15:04 Что-то после самой массированной атаки на Севастополь кры-

латыми ракетами вообще не слышно никаких грозных заявлений про 
ответы и вот это вот все. Новая нормальность?

Лев Вершинин
15:34 А вообще, оценивая деятельность Штатов и Великобритании 

(надеюсь, всем понятно, что Украина только прикрытие и мясо?), скло-
няюсь к той мысли, что НАТО методично реализует план лишения ВС 
РФ стратегического оборонного потенциала накануне открытого втор-
жения сил Альянса.

В какой мере действия Вашингтона и Лондона согласованы с Крем-
лём, судить не берусь...

Национальный Z Курс

https://t.me/putnik1lv/5059
https://t.me/kremlin_bashnya/40537
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Соловьёв предлагает наносить ракетные удары по центрам приня-
тия решений в Европе и США

«Это война. Мы воюем со вселенским злом».
Очевидно, что ракетные ядерные удары не приведут к завершению 

войны, но мобилизуют против России всю Европу и весь мир и поло-
жат начало третьей мировой войне. Такая повестка выгодна для США!

Только ядерное сдерживание, нацеливание, а не удар, поможет без 
жертв и за один день завершить СВО.

Сергей Миронов
Для защиты Крыма нужно создать бесполетную зону и освободить 

Одессу и Николаев!
😉😉 Еще в прошлом году я говорил о том, что нужно сбивать беспи-

лотники, которые участвуют в сборе разведывательной информации 
и помогают киевскому режиму наносить по нам удары. С тех пор си-
туация только ухудшилась, о чем свидетельствует последняя атака на 
завод в Севастополе. Ясно, что без помощи Запада совершить такое 
нападение бандеровцы не могли.

В связи с этим предлагаю создать аналог морской Конвенции Мон-
трё, которая ограничивает пребывание военных кораблей третьих 
стран в акватории Черного моря. 

😉😉 Начать можно с установки бесполетной зоны для чужих само-
летов и беспилотников, при этом на гражданские самолеты никакие 
ограничения устанавливаться не будут. Конечно, Запад на это в нынеш-
них условиях не пойдет. Но эти условия изменятся, когда Россия одер-
жит победу в специальной военной операции. Очевидно, что для обе-
спечения безопасности нашей страны СВО должна быть расширена за 
пределы Новороссии – освобождать от неонацистов надо всю Украи-
ну, в том числе Причерноморье, откуда сегодня совершаются атаки на 
Крым. Киевский режим пытается таким образом заставить нас уйти с 
нашей земли, но добьется ровно противоположного.

Скурлатов live
Наконец-то хоть кто-то из высшего истеблишмента не побоялся обо-

значить Цель СВО - освобождение ВСЕЙ украины и присоединение её 
к РФ как гарантии воцарения мира в многострадальном регионе, пре-
ступно захваченном в 2014 г. необандеровцами при поддержке Запа-
да. Сергей Михайлович Миронов. Лидер СРЗП.  

А ведь еще месяц назад при личной встрече он мялся и говорил что-то 
об освобождении только ДНР, ЛНР, Одессы, Николаева, Херсона. И всё. 
Но теперь пришло-таки осознание - нам нельзя бросать своих русских 
людей под геноцид Зеленского и его западных кукловодов. Род «Третья 
Сила». Бомбёжки российских городов будут продолжаться до тех пор, 
пока у хунты останется хоть один квадратный метр украины под контро-
лем.                                                                                                                                                                                   

Партия С. Миронова. Кто следующий. Д. Медведев? Присоединяй-
тесь к нашему элитному клубу настоящих патриотов России! Кто, если 

https://t.me/SolovievLive/208834
https://t.me/mironovonline/8325
https://t.me/skurlatovlive/11381
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не мы? Без ясных и понятных целей и идеологии нам не осилить про-
блемы ни на фронте, ни в тылу. Малая Русь - исторически составная 
часть России. Как и Великая, и Белая Русь. Восстановить русский мир - 
святая задача россиян во внешней политике. Быть Добру!

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Помню в том году еще был ряд переходов через «красные линии», 

а мы как-то не отвечали особо. Ходил слух, что копим силы, и вот-вот 
как жахнем с Белоруссии. Но не жахнули.

Вообще нигде не жахнули. Бахмут взяли. Это был последний успех 
за все время СВО, после достижений первых двух недель.

Этим летом мы ждали контрнаступления Украины. Дождались. От-
биваемся. По началу с запасом, теперь с напряжением.

И тоже все ждут, дескать сейчас как жахнем внезапно. Оттуда, отку-
да никто не ждёт. Вот-вот. День простоять, ночь продержатся и будем 
гнать врага до Львова Киева Запорожья до самой границы новых рос-
сийских регионов.

Но закрадывается невольно в душу вопрос: а что если нет? А что, 
если уже третье на моей памяти победоносное наступление перене-
сут/отменят/отложат. 

Тогда что?
Вот сегодня уже точно попали по Севастополю англо-британскими 

ракетами. Нанесли серьёзной ущерб и военный и имиджевый. Даже 
точно не ясно, чем ударили, чем-то очень современным.

Пару месяцев назад, профильный министр обещал за это скорую и 
страшную расправу не только над хохлом, но и над его помощниками.

А что, если нет? 
Мы уже много раз обещали расправу за то и это, но расправы как не 

было, так и нет. И самое главное, что нет какого-то лёгкого пути, чтобы 
переломить ситуацию, обезопасить тот же Крым.

Необходимо менять весь подход к ведению СВО. Мобилизовать 
всю экономику и страну на борьбу с врагом. Поставить победу в этом 
конфликте главной и единственной целью страны на ближайшую пер-
спективу.

И наверное уже пора перестать угрожать новые угрозы, и начать 
реализовывать старые.

Рамзай
Уже нет сомнений, что удар  по Севастополю был нанесен британ-

скими крылатами ракетами, что, фактически, означает повышение по-
рога участия Британия в войне против России. И теперь самым адек-
ватным нашим ответом должно стать обнуление всех подводных ком-
муникаций вокруг Британии. Всё остальное это демонстрация нашей 
государственной импотенции. Так думаю!

Alex Parker Returns

https://t.me/zhivoff/10896
https://t.me/ramzayiegokomanda/4576
https://t.me/apwagner/12682


ОГЛАВЛЕНИЕ 291ТРИНАДЦАТОЕ СЕНТЯБРЯ

Хохлы выложили снимки ударов в высоком разрешении. Судя по 
всему и подлодке тоже конец. Теперь молчание тувинского самород-
ка во всяком случае понятно. Серьезный залет.

Подводная лодка была новой. Носитель ракет Калибр. Стоимость 
300 миллионов долларов. На воду спущена в 2014 году.

Объясняет Readovka
Борьба с либеральными злопыхателями в медиа — либо Россия вве-

дёт правила в журналистике, либо проиграет информационную войну
После сегодняшнего удара по Севастополю многие крупные 

Telegram-каналы в России, например BRIEF, который и раньше не раз 
был замечен в подобном поведении, с плохо скрываемым удоволь-
ствием оттоптались на нашей неудаче. Вся лента буквально забита фо-
тографией с результатом поражения российского БДК. Военные экспер-
ты заботливо обеспечили сравнение «до и после», снабдив его пояс-
нениями, чтобы каждый мог оценить масштаб повреждений. И нико-
го из участников этой «гонки за хайпом» не смутило, что фотографию 
первоначально опубликовали украинские каналы, и своим анализом» 
они буквально продвигают враждебную повестку. Многие даже поле-
нились затереть логотип пропагандистского канала-первоисточника.

Удивляться тут нечему — многие не просто не перестают держать 
«фигу в кармане», но и постепенно всё больше наглеют в своей завуа-
лированной критике СВО. А в паре с ними работает часть патриотиче-
ской общественности, которая конвертирует боль от неудач во «все-
пропальщество». И это — куда большая угроза, ведь доверие публики 
к условному военкору выше, чем к очередной либеральной помой-
ке-агрегатору. Фактически успех в информационной войне зависит от 
обиды какого-нибудь конкретного блогера.

Единого информационного фронта в России как не было, так и нет.
Нет и каких-либо правил и чётко обозначенных границ. При этом 

на Украине такой проблемы просто не существует. Выложил что-то не 
то? Раскрыл важную информацию? Как-то не так прокомментировал 
происходящее? Добро пожаловать в застенки СБУ. В России же все ве-
дут себя так, будто ничего не происходит.

Так продолжаться больше не может. Отечественному медиапро-
странству нужны чёткие и понятные правила. Не «моральный кодекс», 
необязательный к исполнению, а именно что правила. А лучше закон, 
нарушение которого будет нести за собой реальные последствия. Ина-
че мы просто сами дадим Украине выиграть информационную войну.

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Немного смущает, что первые лица страны сегодня не сделали ни-

каких заявлений по атаке Севастополя.
Молчание создает две проблемы:
- признание допустимости атак западными ракетами в принципе;
- рост безответной эскалации со стороны противника, который 

https://t.me/readovkaru/4267
https://t.me/zhivoff/10909
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празднует свою маленькую победу в полной тишине: «Вы говорили, 
что нам нельзя бить западными ракетами, а мы ударили, и ничего за 
это нам не будет».

Промолчав по атаке Севастополя, Кремль закрепляет нормальность 
такой ситуации. Поскольку все возможные заявления о недопустимо-
сти атаки Крыма западным оружием уже давно сделаны, угрожать еще 
раз нет смысла. 

Но совсем ничего не говорить, потому что «важные дела на даль-
нем востоке», тоже нельзя.

PS. Подводная лодка в ремонтном доке была новая, спущена на воду 
в 2014 году. Носитель ракет «Калибр». Судя по спутниковым снимкам, 
повреждения самые серьезные.

АДЕКВАТ Z
Конвейер судов над бандеровскими военными преступниками, за-

пущенный еще в марте, продолжает набирать обороты: сначала было 
слышно в среднем об одном приговоре в день, сейчас уже не редкость 
дни, когда выносятся три-четыре. Сроки именно те, какие надлежит, 
деяния именно те, какие только можно представить. А после победы 
контингента, которому дорога туда же, окажется намного - даже не в 
разы - больше.

В ту войну, с сорок третьего, у нас для разного сорта нацистских 
холуев довольно массово практиковалась мера наказания в виде ка-
торжных работ, и бандеровцы до их хрущевской амнистии этой меры 
успели понюхать во множестве (хотя и гораздо менее массово, чем 
следовало бы). И есть ощущение, что для военных преступников эту 
меру пришло время возрождать. Чтобы карательная цель наказания 
достигалась не только небом в клеточку и прочим режимом содержа-
ния, но и тяжелым физическим трудом часов по десять в день и с дву-
мя выходными в месяц.

Выделить пять-семь самых расхожих бандеровских составов, чтобы 
режим отбывания по ним безальтернативно подразумевал каторжные 
работы, и прописать все необходимые параметры нового вида нака-
зания - вопрос не самой великой и сложной правки в уголовное и уго-
ловно-исполнительное законодательство. Правки, для которой нуж-
ны, во-первых, широкое общественное согласие, что вот этих надо на-
казывать вот так, во-вторых, вытекающая из него политическая воля.

По-моему, подумать очень есть над чем.

Царьград ТВ
Генерал Суровикин оставил ловушку Киеву, даже уйдя в тень
Генерал Армагеддон произвёл настолько сильное впечатление на 

западных оппонентов и противника первой линии на Украине, что се-
годня только и разговоров, что о его ловушке, оставленной боевикам 
Киева даже после ухода в тень. Да-да. Мы снова вспоминаем о «ли-
нии Суровикина», потому что она сводит с ума врага. Как тут не вспом-
нить?

https://t.me/politadequate/7918
https://t.me/tsargradtv/56673
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Впрочем, первой о прорыве «линии Суровикина» заявила замми-
нистра обороны Украины Анна Маляр, отмечая, что украинским сол-
датам удалось прорвать первую линию обороны и захватить посёлок 
Работино в Запорожской области. Всё это подаётся как большая «пе-
ремога». Но пиар получился так себе. 

Во-первых, сам захват посёлка не означает прорыва линии. По сло-
вам военкоров, в Работино были лишь русские выносные позиции. 
Первая же линия обороны пролегает в 6-8 км от посёлка. Более того, 
захватив Работино, украинские военные оказались в низине. Наши же 
солдаты заняли выгодную высоту и установили огневой контроль. Кто-
то даже утверждает, что в этом и заключался план - заманить против-
ника на открытое место, чтобы он был как на ладони.

То есть, захватив село, украинские войска, по сути, лишь ухудшили 
своё положение. А ведь на заход в Работино были потрачены колос-
сальные силы и ресурсы. Речь как о людях, так и о технике. Впрочем, 
случившееся не стало сюрпризом для военных экспертов. Экс-офицер 
армии США, военный эксперт Станислав Крапивник прямо указал в 
интервью Царьграду, что такой исход событий был более чем пред-
сказуем.

Он объяснил, что при создании многоуровневой линии обороны 
всегда подразумевается, что первая линия будет прорвана. Поэтому 
её организуют таким образом, чтобы противник в случае успеха не 
успел им долго насладиться.

«Прорвать линию — это одно, а вот расширить проход, дойти до 
второй линии - это уже совершенно другое дело. А резервы у Украи-
ны уже истекают. Даже если они дойдут до следующего рубежа, про-
рваться через него и при этом удержать свой фронт силы киевского 
режима не смогут. Необходимого для этого числа людей у противни-
ка уже просто нет. Поэтому, я думаю, мы увидим продолжение массо-
вого уничтожения украинских войск», - констатировал Станислав Кра-
пивник. 

Роман Сапоньков
Сегодня пришла новость, что наши подразделения оставили Клеще-

евку и, возможно, Андреевку (по ней пока 100% подтверждения нет). 
Наши бойцы держались за Клещеевку зубами, были все предпосыл-
ки, что нас оттуда выбьют ещё в конце июля.

Я искренне надеюсь, что сейчас не отправят роту ЗК  отбивать Кле-
щеевку потому что блогеры написали, а по отчётам она ещё наша. Хрен 
с ней. 

Вообще последний месяц у нас складывается непростая ситуация 
на фронтах. Сейчас непонятно, связано это с истощением наших ре-
зервов или с другими факторами. В любом случае, мы сейчас нахо-
димся в предвыборной истории и новая мобилизация маловероятна, 
хотя крайне необходима.

Так же обращает на себя внимание рекордная активность разве-
дывательной авиации НАТО над Чёрным морем. После ночной атаки 

https://t.me/RSaponkov/5930
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британскими ракетами на Севастополь с повреждением  в тотал БДК 
«Минск» есть большая вероятность, что в ближайшее попытаются до-
бить Черноморский флот. Косвенно об этих намерениях свидетель-
ствуют сегодняшние перекрытия Крымского моста с 11:00 до 14:30 и с 
18:00 до сих пор.

Alex Parker Returns
Кроме Клещеевки под Артемовском сдана и Андреевка. Фронт ру-

шится. Если все так пойдет и дальше, то Артемовск скоро придется 
оставить. А второго ЧВК «Вагнер» чтобы его взять уже нет. Живите те-
перь с этим.

Тринадцатый
В эфире вечерний пиздец! Под Бахмутом звучит древняя, народная, 

Тувинская песня под названием «Снарядов нет». 
К сожалению и Евгения Викторовича теперь нет, и когда всем нуж-

но было его поддержать, кто-то называл его «предателем».
За то в телевизоре всё хорошо.
Правда знаете в чем беда? В том что у них есть куда улететь на сво-

их «супер-джетах», а у вас всех нет. Лучше втягивайтесь все поскорее 
в процесс, иначе потом будет поздно, а это «потом» может наступить 
очень скоро. Хватит гулять и веселится.

Alex Parker Returns
По Клещеевке и Андреевке коротко. Причина отступления баналь-

на. Во-первых огромное количество пятисотых, которые просто остав-
ляют свои позиции. Здесь ничего нового нет. Но в их защиту можно 
сказать только то, что интенсивность работы нашей артиллерии зна-
чительно сократилась. Причина тоже классическая - снарядный голод. 
В результате хохол выдвинул вперед бронетехнику и смог с помощью 
танчиков значительно продвинуться вперед. В результате отступление 
и фронт значительно сдвинулся не в нашу пользу. Сейчас хохла пыта-
ются удержать по линии ЖД путей.

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Клещеевка и Андреевка оставлены под натиском противника, пи-

шут с фронта. Речь идеи о фланге Бахмута.
Сейчас руины деревень представляют серую зону, которую россий-

ские войска не контролируют, но и противнику там закрепиться будет 
сложно.

Примечательно, что незадолго до этого на пополнение и восстанов-
ление боеспособности были выведены подразделения десанта, кото-
рый все эти месяцы держал населенные пункты.

Схожая ситуация чуть ранее случилось и на Работино. Правее Рабо-
тино противник также продвинулся до дороги Токмак-Пологи и ведет 
бои за Вербовое.

https://t.me/apwagner/12686
https://t.me/Separ13_13/19073
https://t.me/apwagner/12695
https://t.me/zhivoff/10910
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Схожая по сложности ситуация и на других участках фронта. Можно 
сделать общий вывод, что в ближайшее время наступит момент исти-
ны. Либо ВСУ израсходуют об резервную линию обороны все боеспо-
собные части, либо небольшие тактические успехи Киева превратятся 
в серьезный и достаточно глубокий прорыв на ряде направлений.

Полагаю, что основными причинами последних успехов ВСУ стал в 
корне не верная оценка рисков от массового применения кассетных 
боеприпасов со стороны МО. 

Значительную роль также играет слабый уровень подготовки резер-
ва, который замещает опытных фронтовиков, и порой откровенно не-
достаточный уровень комплектации личного состава как средствами 
защиты и наблюдения, так и техникой.

Иначе говоря, сейчас мы наблюдаем реализацию всех накоплен-
ных и нерешенных проблем фронта, плюс активную работу противни-
ка по изменению тактики.

Поскольку никаких надежды на структурные перемены в военном 
ведомстве нет, вся надежда на героизм и мастерство парней, и ини-
циативность отдельных командиров.

Немного удивляет, что на фоне уже значительного углубления про-
тивника в наши позиции, ни разу не было слышно о сколь-нибудь 
успешной хорошо спланированный контратаке с применением авиа-
ции и бронегрупп.

Alex Parker Returns
С мест сообщают интересное. Бульварное издание The New York 

Times считает, что РФ смогла успешно обойти санкции и нарастить ра-
кетное производство даже превысив довоенный уровень. Поставки 
необходимых комплектующих спокойно идут через параллельный им-
порт и Запад ничего с этим не может поделать. Так что ракеты очевид-
но не закончатся никогда. Радостно!

ZERGULIO🇷🇷
😉😉 Россия, несмотря на санкционные ограничения со стороны Запа-

да, смогла существенно нарастить производство ракет, танков и дру-
гого вооружения (c) The New York Times

Вы, надо полагать, ждали другого. Уроды. Ничего, мы еще вас уди-
вим.

Культурная война | Kulturkampf
😉😉 😉😉😉 «У российских сил по-прежнему больше танков»
По крайне мере так утверждает наш агент из журнала Forbes. И это, 

как вы можете догадаться, вовсе не потому, что в России настолько 
много танковых музеев, что их экспонаты сполна удовлетворяют по-
требности фронта. Инвестиции в бронетанковые заводы, о которых 
мы подробно писали ранее, уже дают свои плоды.

Россия, хоть и не наладила вовремя производство передовых тан-

https://t.me/apwagner/12663
https://t.me/SergeyKolyasnikov/51986
https://t.me/der_kultur_kampf/673
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ков Т-14 «Армата», но поставила на поток производство проверенных 
временем Т-90М «Прорыв», Т-80БВМ, Т-72Б3 и Т-62М (не считая Т-55). 
Эксперты, опрошенные The New York Times, утверждают, что произ-
водство российских танков выросло вдвое по сравнению с довоен-
ным периодом.

Образ будущего
Главный итог Восточного форума, конечно, это визит Ким Чен Ына: 

такой рычаг устрашения Японии и Кореи получили, мало с чем срав-
нить.

ZERGULIO🇷🇷
Владимир Путин прибыл на космодром Восточный, где встретится 

с Ким Чен Ыном. 
Нам нужны боеприпасы, а мы взамен научим Северную Корею по-

падать ракетами по Японии 😉

Байки из Спасской Башни
Обстановка на Восточном позитивная. 
Оппоненты на Западе скрежещут зубами.

Логика Маркова
Встреча Путина и Кима на территории именно космодрома Восточ-

ный это намёк США, что Россия может передать КНДР новые ракетные 
технологии.

А надо не намекать, а давно уже надо было передать КНДР ракет-
ные технологии, чтобы КНДР нацелила новые дальнобойные ракеты 
на все города США.

А в ответ взять 200 тысяч корейских солдат на СВО и 500 тысяч ко-
рейских рабочих для работы в России. 

Жёстче надо, жёстче и быстрее.

Герман Садулаев
Ещё год назад я писал, что нам нужен союз и военная помощь от 

Северной Кореи. КНДР имеет мощный ВПК. При населении 25+ млн 
(сравнимо с Украиной) армия 1+ млн. Корейские социалисты собра-
ли огромные запасы БК. Можно полностью решить нашу проблему 
снарядного голода. А у нас для КНДР есть энергоресурсы и зерно - то, 
чего республике не хватает. Когда-то речь шла даже о 100 тысячах ко-
рейских добровольцев. Сейчас не знаю... Тогда это могло переломить 
ход войны... Сейчас хорошо бы получить снаряды, ракеты, ствольную 
арту, РСЗО. Очень надеюсь, что наше высшее политическое руковод-
ство договорилось с Кимом именно об этом.

АДЕКВАТ Z

https://t.me/obrazbuduschego2/15358
https://t.me/SergeyKolyasnikov/51978
https://t.me/kremlin_bashnya/40520
https://t.me/logikamarkova/8208
https://t.me/germansadulaev/1789
https://t.me/politadequate/7917
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Что нам было бы по-настоящему нужно от КНДР? Не оружие, разу-
меется. И тем более не войска. Рабочие. Массовых специальностей. В 
количестве десятков тысяч. Оптимально - чтобы их концентрировать 
на конкретных проектах и подальше от чужих глаз.

Задача заметно усложняется наличием санкций ООН по этому пред-
мету, за которые в свое время голосовали и мы сами. Поэтому если по 
итогам визита Кима Третьего вопрос и начнет решаться, официально 
это ни с одной стороны не подтвердит никто и никак. Вот косвенные 
данные, которых к делу не подошьешь, раньше или позже могут и по-
явиться.

МАРДАН
Если вдруг кто-то не знал КНДР обладает одной из самых мощных в 

мире артиллерий.
На границе с Южной Кореей развернуты десятки тысяч дальнобой-

ных орудий, которые в случае начала боевых действий должны не-
сколькими залпами уничтожить Сеульскую агломерацию, находящу-
юся в 30 километрах от 38 параллели.

С созданием собственного ракетно-ядерного щита КНДР может лег-
ко избавиться и от излишков стволов, и от десятков миллионов снаря-
дов. 

Так что утилизовать их на Украине - очень логично.

Юрий Баранчик
Похоже, наш мобилизационный резерв может пополниться с весь-

ма неожиданной для Запада стороны. США стоит очень серьезно на-
прячься насчёт возможной в следующем году войны на два фронта.

Что-то знаю / Павел Данилин
Обсуждение использования северокорейских солдат в СВО выгля-

дит крайне глупо. По нескольким причинам.
1. Внешнеполитическая. 
А) Россия, попросив помощи у КНДР, расписывается в собственной 

ничтожности и теряет репутацию и уважение во всем мире.
Б) Приняв официально помощь от КНДР, Россия расширяет конфликт 

и приглашает, если не НАТО, то отдельные страны к участию в конфлик-
те на украинской стороне.

В) Стремление завершить СВО достижением своих целей входит в 
противоречие с эскалацией конфликта, в случае вовлечения КНДР.

Г) Не стоит забывать, что США в принципе также не против эскала-
ции на корейском полуострове (валентинка РФ и КНР). Вряд ли они 
будут провоцировать большую войну между Кореями, но сделать так, 
чтобы там дымилось - могут.

2. Военные.
А) ВС РФ не используют и 25% своего потенциала в СВО.
Б) Россия не ведет войну против Украины.

https://t.me/mardanaka/16155
https://t.me/barantchik/12256
https://t.me/ctotoznayu/5055
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В) Россия старается беречь солдат. Кстати, у нас около 95% возврат 
в строй после ранений. Это очень достойно - в СССР было около 75%.

Г) На поле боя Россия не заинтересована в ближайшее время в се-
рьезных наступательных операциях. Жертв лишних хотелось бы избе-
жать.

3. Внутриполитические
А) Приглашение северокорейцев будет означать ослабление цен-

тральной власти 
Б) В отличие от Украины, Россия в этом конфликте очевидно усили-

вается и играет вдолгую. Призыв КНДР ломает стратегию и привносит 
неопределенность.

В) Это сейчас, когда бандеровцы убивают русских, у общества нет 
сочувствия к погибающим за Бандерстан Тарасам и Мыколам. Если же 
Тарасов и Мыкол будут убивать корейцы, возможны и варианты в об-
щественных настроениях.

Умный еврей при губернаторе
Так зачем же России звать на запад корейских солдат и везти на за-

пад корейские снаряды, если все это нужно нам на востоке? Если всё 
это создаёт напряжение именно там, где нашему главному врагу это 
неприятнее всего? Союз Северной Кореи и России против США дол-
жен реализоваться там, где стоит этот антиамериканский форт. На Ти-
хом океане.

Друид
Северокорейскому лидеру Ким Чен Ыну доводилось и раньше при-

езжать в Россию, но нынешний его визит имеет особый  политиче-
ский подтекст, предлагаемый вниманию  прежде всего Запада. На све-
те не так много государств, руководители которых способны во время 
официального приёма назвать западную цивилизацию «вселенским 
злом», но глава КНДР так и выразился на переговорах с российским 
президентом, при этом всецело поддержав позицию РФ в сегодняш-
нем геополитическом противостоянии и выразив уверенность, что рос-
сийский народ и его армия победят в сражении за государственный 
суверенитет.

Все остальные высокие гости из партнёрских стран в такой ситуа-
ции обычно говорят о мирных планах да о необходимости как можно 
скорее завершить горячую фазу конфликта, чтобы перейти к перего-
ворам. А Ким Чен Ын явно испечён из другого теста, в вопросах борь-
бы с Западом он бескомпромиссен, а потому представляет собой та-
кую серьёзную дубинку, которая хоть и отстаёт от врагов и оппонен-
тов в высоких технологиях, зато всегда высоко занесена и готова обру-
шиться на неприятельские головы.

КНДР сегодня – это в какой-то степени СССР сталинской эпохи, а 
именно из той исторической поры Россия сейчас черпает силу с тра-
дициями героического прошлого. Поэтому во Владивосток нынче при-
ехал не просто Ким Чен Ын, но ещё и прибыла тень Иосифа Сталина. 

https://t.me/governorsjew/8160
https://t.me/wisedruidd/6426
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Россия как никогда нуждается в решительном и жёстком союзнике, 
сближение с которым само по себе упрочняет позиции РФ вне зави-
симости от количества снарядов, которые КНДР, возможно, готова пе-
редать для пополнения запасов российской армии.

Западу убедительно демонстрируется, что военно-политический 
союз России и КНДР – это уже не миф, а суровая реальность, которая 
будет восприниматься международной коалицией во главе с США с 
опаской, а, значит, не исключено, и со встречными конструктивными 
предложениями. Запад до сих пор беспокоился по поводу сближения 
РФ и Китая, но вдобавок к этому Вашингтон и Брюссель теперь полу-
чают ещё одну головную боль в виде «северокорейского разворота» 
России со всеми вытекающими обменами опытом, техникой и техно-
логиями.

Не зря с полей высокого дальневосточного саммита прозвучала но-
вость о возможной подготовке совместного российско-северокорей-
ского экипажа для полёта в космос. Как пелось в старой песне о спор-
те, «будет небесам жарко». Перспектива становления КНДР как кос-
мической державы с помощью России способна наделать знатный пе-
реполох в стане западных политиков. 

Мобилизация Северной Кореи на близкую дружбу и союзничество с 
Россией уже толкуется в лагере оппонентов как высокий риск. Вопрос 
лишь в том, станет ли наращивание этого риска отрезвляющим фак-
тором для США и их партнёров или, наоборот, обернётся стимулом к 
повышению их встречных ставок.

🇷🇷 Канал Александра Михайлова 🇷🇷
Спорили тут с коллегами о перспективах новых взаимоотношений 

России и КНДР.
Лично мне видится весьма перспективным и даже историческим 

выбором для нашей страны процесс более глубокой интеграции Се-
верной Кореи в наше геополитическое и экономическое пространство.

Например, КНДР хорошо смотрелась бы как часть обновлённого Со-
юзного государства «Россия-Беларусь-КНДР». 

Почему бы и нет? 😉😉😉😉😉😉
КНДР, между прочим, это не только миллионы рабочих рук, и при 

этом - дружественных нашей стране и не избалованных высоким жа-
лованием и прочими благами. Это еще и военная армада - сравнимая 
по своему размеру с российской армией, причем весьма мобилизо-
ванная и боеспособная. 

Это и запасы вооружений и большое количество боеприпасов на-
ших калибров. Это и новые разработки в области бронетехники, реак-
тивной артиллерии, бесплотных военных дронов, и других военно-тех-
нических областях. 

В общем, с корейцами есть о чем не только говорить, но и где эф-
фективно взаимодействовать.

В свою очередь, Пхеньян нуждается в продовольственной и энерге-
тической поддержке. В перспективе - в новых инвестициях и между-

https://t.me/RusGunArmy/2650
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народных экономических проектах. 
Да, рядом есть дружественный северокорецам Китай, но поднебес-

ной с экономической точки зрения выгоднее пока не спешить открыто 
участвовать в жизни КНДР из-за новых санкционных проблем у китай-
ских корпораций в США и ЕС. 

А вот дать возможность России предложить Пхеньяну новые проек-
ты, за которыми, вероятно, последует признание Северной Кореи на 
миравых рынках, китайской внешней дипломатии вполне себе при-
емлемо. 

В конце концов, американский гегемон не вечен, его сила на плане-
те ослабевает, и очень скоро КНДР при поддержке России и Китая об-
ретет заслуженное место на политической палитре планеты.

Царьград ТВ
Скрытый смысл визита лидера Северной Кореи: Зачем на самом 

деле приехал Ким Чен Ын
Политический обозреватель «Царьграда», автор телеграм-канала 

«Умный еврей при губернаторе» Андрей Перла считает, что смысл при-
езда северокорейского лидера гораздо глубже и опаснее для США, 
чем просто переговоры о поставках оружия и участии добровольцев 
Северной Кореи в СВО. Проблемы для США начнутся тогда, когда тле-
ющий конфликт между двумя Кореями возобновится. Только теперь у 
Северной республики есть ядерное оружие и баллистические ракеты.

Горячий конфликт в подбрюшье США - это то, чего действительно 
стоит опасаться Америке. А не того, что Ким пришлет дивизию на по-
мощь президенту Россию.

Скабеева
Сейчас Россия поднялась для защиты своего государственного су-

веренитета и защиты безопасности. Мы хотим и дальше развивать от-
ношения, мы всегда поддерживали все решения президента Путина и 
правительства России. Я надеюсь, мы всегда будем находиться вместе 
в борьбе против империализма и за строительство суверенного госу-
дарства - Ким Чен Ын

AGDchan
Какой же Ким Чен Ын замечательный человек. Как он идеально все 

понимает, что творится в мире. Россия, действительно, «поднялась на 
священную борьбу для защиты своего государственного суверенитета 
и защиты своей безопасности». И с такой Россией -- поднявшейся, не 
пресмыкающейся больше -- с гордой и по-настоящему великой стра-
ной скоро будут желать дружить все народы и страны мира. Но пока 
нам трудно, пока Западу удается продавливать свою преступную геге-
монию, истину понимают только настоящие друзья. Когда с нами Ким 
Чен Ын, всё на самом деле идет по плану.

https://t.me/tsargradtv/56748
https://t.me/skabeeva/21890
https://t.me/Agdchan/11858
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«Черный полковник» В.Алкснис
Ким Чен Ын обнаглел. Он приехал в Россию договориться, в том чис-

ле, о поставках оружия и боеприпасов России для обеспечения СВО на 
Украине. Рассчитывая,что в ответ РФ выйдет из режима всеобъемлю-
щих санкций, введенных ООН против КНДР еще в 2006 году и ежегод-
но ужесточавшихся при активной поддержке РФ.  Но здесь вам не тут! 
Ему четко разъяснили, что оружие и боеприпасы давай, а выходить из 
режима санкции мы не будем.  

Россия сохраняет свою позицию в отношении санкций СБ ООН в от-
ношении КНДР, но это не должно мешать развитию отношений меж-
ду двумя странами, заявил пресс-секретарь президента РФ Дмитрий 
Песков.

«Абсолютно. Россия сохраняет свою позицию в ООН, в Совете Безо-
пасности, но это не может и не должно препятствовать дальнейшему 
развитию российско-северокорейских отношений», - сказал он в ин-
тервью журналисту Павлу Зарубину, отвечая на вопрос, как поддерж-
ка Россией санкций СБ ООН против КНДР увязывается со строитель-
ством новых отношений с Пхеньяном.

Царьград ТВ
Да! Наконец-то!
Сергей Лавров заявил, что Россия и Китай отменяют санкции про-

тив КНДР

Царьград ТВ
Сегодня исторический день. День, когда мир начал становиться с 

головы на ноги. Русский мир.

Национальный Z Курс
Лидеры РФ и КНДР не обсуждали размещение солдат КНДР на гра-

нице с Украиной, сообщил Песков. 
Заявления КНДР о рисках ядерной войны на встрече Путина и Ким 

Чен Ына не обсуждались.
Ранее Песков подчеркнул, что отношения России и КНДР не долж-

ны быть предметом обеспокоенности других стран, поскольку они не 
направлены против кого-то.

Димитриев
Вчера Россия сделала свой символический выбор в корейском кон-

фликте - из двух Корей выбрала Северную. Это красноречивый при-
мер того, что описывал недавно Путин: конфликт на Украине нужен, 
чтобы создать дополнительные условия для ограничения нашего эко-
номического роста и сдерживания развития России. 

Южная Корея один из крупных инвесторов в российскую экономику 
(общий объем больше 20 млрд дол). Крупнейший инвестор это Lotte 
Group - сеть отелей и кондитерский завод. Плюс предприятия Samsung, 

https://t.me/blackcolonel2020/1179
https://t.me/tsargradtv/56750
https://t.me/tsargradtv/56755
https://t.me/nationkurs/27719
https://t.me/russ_orientalist/15555
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Kia, Hundai, LG - все высокотехнологичные производства. Плюс извест-
ный бренд лапши Доширак производится на корейском предприятии 
в Рязани. Итого: автомобилестроение, электроника, пищепром, оте-
ли. В последние месяцы сотрудничеству мешали санкции, но корей-
ские комплектующие поступали в Россию обходным путем, а прави-
тельство Южной Кореи не предпринимало недружественных шагов. 
Врядли корейцы сейчас побегут из России, но в целом акценты поме-
нялись. 

Теперь на первый план выйдет Северная Корея с продукцией свое-
го ВПК.

Kotsnews
Дорогой товарищ Ким Чен Ын уехал в закат. И коли уж о результа-

тах переговоров не говорят открыто, значит они того стоят. Поживем - 
увидим.

Калачев-пост
Оптимисты комментируют дружбу КНДР и РФ пословицей «враг мо-

его врага — мой друг».
Пессимиты — «скажи мне, кто твой друг, и я скажу, кто ты». 
А реалисты готовы выжить даже в КНДР 2.0.

Логика Маркова
Выше вы видите эксклюзивный материал, это относительно смеш-

ная шутка у наших политических оппонентов. Вообще то у наших оп-
понентов, противников ликвидации хунты, почти у всех за последние 
полтора года чувство юмора умерло. Потому что тот, кто ясно ощуща-
ет, что он на стороне зла, теряет чувство юмора. 

А многим даже и шутить уже не хочется. Единственно, группа хитрых 
политехнологов чувство юмора сохранила. Почему? Наверное тоталь-
ный скептицизм  им помогает.

Сыны Монархии
Меня забавляет, когда какие-нибудь клоуны пишут, что вот, мол, 

Россия дружит с КНДР, Ираном, Венесуэлой. Странами-изгоями, где 
правят диктаторы. 

Совершенно не важно для выстраивания союзнических отношений 
то, какой режим внутри чужой страны. Это их внутреннее дело. Важно 
то, как они относятся к России. 

Например, тот же талибан, который одинаково враждебен англо-бри-
танцам и исламистам, может быть прекрасным союзником России в 
Центральной Азии. Да-да, кто не знал, талибы воюют с Аль-Каедой и 
ИГИЛом, они намного менее радикальны, чем ваххабиты, и гордые 
афганские пуштуны не очень хотят быть на побегушках у аравийских 
арабов, которые рулят мировым исламизмом. 

Совершенно наплевать, что талибы делают у себя в стране, главное, 

https://t.me/sashakots/42168
https://t.me/kalachevpost/9702
https://t.me/logikamarkova/8224
https://t.me/SonOfMonarchy/11661
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что они могут помочь нам противостоять исламизму и америкосам, и 
жгут опий, который таджики везут в очке в Россию. 

Демократические Штаты прекрасно закрывали глаза на любые ху-
дожества проамериканских диктаторов со словами: «Да это сукин сын, 
но это наш сукин сын!» 

Повторю снова и снова, единственный маркер внешней и внутрен-
ней политики в России должен быть такой: «А какая выгода от этого 
русским?»

Владислав Угольный
Вообще, развитие беспилотников — лучшее, что эта война могла 

нам дать.
Сейчас они убивают хохликов.
После войны они убьют спрос на низкоквалифицированный труд, 

тем самым несколько (в Москве и СПб — значительно) сократив спрос 
на мигрантов. Да и в целом комфорт жизни увеличат.

Беспилотники — наш бро.

«Черный полковник» В.Алкснис
Ввод советских войск в Венгрию в 1956 и Чехословакию в 1968 году 

можно назвать ошибкой советского правительства. Об этом заявил 
президент России Владимир Путин вчера на Восточном экономиче-
ском форуме (ВЭФ) во Владивостоке.

В результате этих ошибок советского правительство было предот-
вращено продвижение НАТО на восток, сохранен Варшавский дого-
вор и мировая социалистическая система в целом, реальными дей-
ствиями подтверждены Ялтинские и Потсдамские договоренности. И 
тем самым подтверждены  итоги второй мировой войны. Возросли 
его влияние и авторитет в мире. СССР подтвердил свой статус второй 
мировой сверхдержавы, а его армия способна надежно гарантиро-
вать безопасность страны.

В результате безошибочной и более того гениальной политики пре-
зидента В.Путина НАТО начало продвижение на территорию бывше-
го СССР. Бывшие союзные республики Латвия, Литва и Эстония в 2004 
году стали членами НАТО. В 2022 году вступили в НАТО Финляндия и 
Швеция, а Балтийское море оказалось внутренним морем этого ан-
тироссийского блока.  Россия в геополитическом плане оказалась от-
брошена на 300 лет назад до победы в Северной войне в 1721 году. 
РФ своими руками заколотила окно в Европу и оказалась в мировой 
изоляции. Она превратилась  в страну-изгоя. Лично Президент вто-
рой мировой державы В.Путин оказался невыездным и не может по-
кинуть территорию РФ из-за ордера на его арест, выданный Между-
народным уголовным судом (МУС) в Гааге. Российская армия, вторая 
по мощи в мире, с оружием, аналогов которому нет, оказалась не-
способной нанести поражение украинской армии и защитить мирное 
население Донбасса от обстрелов. Происходят ежедневные обстре-
лы областей РФ, прилегающих к госгранице с Украиной. Под постоян-

https://t.me/zola_of_renovation/5885
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ной угрозой ударов украинских беспилотников оказалась даже столи-
ца РФ.  Авторитет и влияние РФ утрачены даже в бывших союзных ре-
спубликах. Россия впервые за последние сто лет оказалась без реаль-
ных союзников.

Именно благодаря этой, не побоюсь этого слова, гениальной по-
литики рейтинг Владимира Владимировича Путина растет с каждым 
днем. И уже более 80 процентов населения России поддерживают его 
курс и хотят его продолжения.

Так победим!Маргарита Симоньян
В Кишиневе домой к руководителю нашего Sputnik Молдова Вита-

лию Денисову пришли сотрудники миграционной службы. 
С постановлением о депортации первым же рейсом.
Не дали собрать вещи, забрать домашних животных — посадили в 

машину и увезли в аэропорт. И предписание вручили. О 10-летнем за-
прете на въезд в Молдавию.

Молдавия будет свободной. Не прямо сейчас, но будет.

Маргарита Симоньян
‘В юго-западном углу России лежит Бессарабия, также недавнее 

приобретение. Здесь христианское православное население было 
исторгнуто из рук угнетавших его диких и грубых завоевателей, турок, 
— население, которое торжествовало это событие как избавление из 
плена. Если то было завоевание, то и Кир, освободив иудеев из пле-
на вавилонского, был их завоевателем. Об этом и распространяться 
больше не стоит’.

 Николай Данилевский, ‘Россия и Европа’

ZERGULIO🇷🇷
Эстония с 10 часов в среду запрещает въезд в страну автотранспорт-

ных средств с номерными знаками Российской Федерации. 
Ну вот, только выехал, разворачиваться теперь. 
А если серьезно, надо максимально быстро ответить тем же. При-

балтийские вымираты надо было задушить экономически ещё 10-20 
лет назад.

Правый Григоров
Напоминание 
Эстляндия по условиям Ништадтского мирного договора 1721 года 

является неотъемлемой частью территории России. Колывань (Ревель, 
Таллин), Юрьев (Дерпт) должны быть освобождены.

Милитарист
Литва будет конфисковывать российские автомобили , которые бу-

дут въезжать в страну.
«В настоящее время граждане России могут пересечь границу толь-

https://t.me/margaritasimonyan/13229
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ко в том случае, если они имеют на это право, либо автобусом, либо 
пешком», - заявила заместитель министра иностранных дел Литвы Йо-
вита Нелюпшене.

Дмитрий Конаныхин
Литва просто напрашивается на продление высокоскоростной ма-

гистрали Москва - Минск – Калининград. Сначала пойдёт тяжёлая тех-
ника, потом уже дорожно-строительная.

Русский инженер
Вот, о чем я и говорю, когда упоминаю Сувалкский коридор. 
Только проведение земельных работ, и физический контроль, даёт 

возможность для России согласится на примирение со Штатами, и за-
крепить свой нейтралитет. 

 Причём времени для торга Вашингтону осталось немного, либо этой 
осенью отдать поменьше, либо придётся отдать следующим летом го-
раздо больше. 

Ну а трибалтам, что тут сказать.. Нефиг было вести себя по скотски. 
Ведь жили лучше всех в СССР.

Книга Носовича
Чем хороша (без шуток) эта история с запретом на провоз в Евро-

союз личных вещей гражданами России, так это тем, что даже вменя-
емым западникам стала понятна бессмысленность диалога с совре-
менной Европой. Тем, кто не имеет опыта общения с европейскими 
чиновниками и политиками, как, скажем, я, который насмотрелся на 
них за 10 лет на всяких международных площадках - от Балтийского 
форума в Юрмале до Европарламента и  ООН в Женеве. И потому от 
отсутствия опыта по инерции называет их «приличные страны». 

Их аргументация состоит в том, что злого умысла нет, а Евроко-
мисмия просто ступила и выдала шедевр евробюрократической мыс-
ли, достойный встать в один ряд с легендарным измерением кривиз-
ны огурцов и директивами о признании помидора фруктом. То есть 
имеет место не фашизм - сознательный акт дискриминации и униже-
ния личности по признаку гражданства, а кафкианский абсурд. 

Не могу исключать такого объяснения, но даже если и так, чем это 
лучше сознательного злого умысла? Дело ведь не в том, что в Брюссе-
ле накосячили, а в том, что там неспособны признавать и исправлять 
свои косяки. Будь оно по-другому, они бы назвали разъяснения о том, 
что россиян при въезде в ЕС можно грабить и раздевать догола, ошиб-
кой, и наказали виновных. Вместо этого идут путаные и все более аб-
сурдные объяснения, а прибалты уже запрещают въезд российским 
машинам, в животном восторге от того, что старшие товарищи в оче-
редной раз разрешили им не соблюдать права человека, если дело 
касается русских. 

А признать свою ошибку попросту невозможно. Мы ведь помним, 

http://Дмитрий Конаныхин 🇷🇺
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что Европа - это цветущий сад, окруженный дикими джунглями. Евро-
па - моральный компас планеты. Европа не совершает ошибок. Осо-
бенно когда речь идет о России. 

В результате вместо гениев злодейства перед нами образуется га-
лерея тупоумных павлинов - баронесс Эштон, Штефанов Фюле, Борре-
лей и прочих напыщенных индюков, которые начиная как минимум с 
программы Восточного партнерства вели Европу к катастрофе. И при-
вели. Всю Европу, включая Беларусь, Украину, Молдову. Россию. 

Эти люди сейчас куда более уперты, чем даже американцы, по пси-
хологическим причинам. Для них пойти навстречу России означает 
снять с себя корону и расписаться в своей ограниченности

Книга Носовича
Если исходить из того, что предложение отнимать у граждан РФ лич-

ные вещи было сделано всё же продумано и рационально, то тут вид-
ны два очевидных мотива: 

1. Отвадить россиян от поездок в Европу, не ограждаясь от них фор-
мально железным занавесом. 

2. Отвадить европейцев от поездок в Россию, спровоцировав Мо-
скву на зеркальный ответ. 

Логика (если в Брюсселе ей всё же пользовались) в обоих случаях - 
железная. 

1. Мы поэтизируем и романтизируем то, чего изнутри не видим. 
Неоднократно сам с этим сталкивался: стоит попасть внутрь закрытой 
системы, как весь окружающий её сакральный флер пропадает. Об-
нажается обычное учреждение и обычные люди, которые просто ра-
ботают. Так и со странами, и с цивилизациями. Человеку советскому 
Европа казалась раем на земле, потому что Родина его туда не пуска-
ла. Теперь Родина пускает куда угодно, и человек постсоветский ви-
дит Европу как она есть. Не как большую помойку, но и не как сказку 
с пряничными домиками. Это, кстати, подтверждают опросы россий-
ских туристов. Светлый образ тускнеет, миф заменяется объективным 
знанием, и чтобы сохранить у российского человека остатки сказки о 
Европе, надо закрыться от него изнутри. 

2. Прямо запретить своим гражданам ездить в Россию европейские 
государства пока не могут, но что-то придумать они должны, потому что 
им эти поездки крайне невыгодны. Европейцам тоже сочинили сказку 
о России, только эта сказка - страшная. Ужасы о стране зомби-апока-
липсиса. Теперь европейцы едут в РФ по электронным визам и видят, 
что современная Россия в чём-то даже превосходит самые развитые 
страны ЕС. Их поток становится всё больше: я просто визуально вижу 
это по Калининградской области, где становится всё больше машин с 
немецкими, польскими, литовскими номерами. Как отвадить от Рос-
сии владельцев этих машин? Отнимать у россиян автомобили на гра-
нице Шенгена в расчёте на то, что Россия ответит зеркально. 

Отвечать зеркально России в данном случае невыгодно, а вот уго-
ловные дела на тех, кто узаконит бандитизм на границах в отношении 

https://t.me/nosovichchannel/2482
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её граждан, необходимы

Старовойтов о политике
Эксперименты Евросоюза и прочих Эстоний по унижению русских 

мало беспокоят российские власти, потому что направлены не против 
тех, кто принимает решения, а против небольшой прослойки россий-
ского верхнего среднего класса. Который деньги имеет, но на полити-
ческие решения не влияет. Это бизнесмены, жены и дети чиновников, 
интеллигенция. Они обладают, конечно, некоторым ресурсом влия-
ния и могут своим нытьем на кухнях и в медиа заставить власть что-то 
даже сделать. Но это такое влияние, слишком опосредованное.

Вообще вся эта кансэлраша - пример того, как евробюрократы оши-
блись с целевой аудиторией - и вот уже полтора года наказывают ис-
ключительно своих сторонников внутри России. А все потому что бю-
рократ во всем мире одинаков. Но по древнерусской традиции нам 
положено испытывать пиетет перед любым иностранцем. Вот и сей-
час воложи, авены, чубайсы и вместе с ними еще несколько милли-
онов русского хаймидл класса трепещут перед коллективным «нем-
цем», не в силах понять, что находятся внутри кафкианского «Процес-
са». Стенания «хороших русских» в поисках рационального уже не ве-
селят служащего за конторкой, а лишь раздражают.  

Европейским бюрократам, как и нашим, тоже на все наплевать. И 
даже желания у них схожи: им тоже хочется на пенсию и на дачу в Бу-
лонь-сюр-Мер.

Умный еврей при губернаторе
От мира, Россия, конечно, не должна быть отрезана. А вот от Евро-

пы нужно отгородиться, причем не забором, а крепостной стеной.

Байки из Спасской Башни
«Надеюсь, у кого-то из возвращающихся во время их «эмиграции», 

либеральный туман в головах развеялся. Покатались на платных лиф-
тах в Тбилиси, потратили сотни евро за электричество в Европе или 
столкнулись с чем-то еще отрезвляющим. «Возвращенцы» понимают, 
что дома в разы лучше. А мы будем смотреть, кто как себя вел и кто 
как там за бугром кукарекал».

Виталий Милонов, депутат Госдумы от «Единой России»

Раньше всех. Ну почти.
Евросоюз хочет мира на Украине, но справедливого и устойчивого 

— глава Еврокомиссии

ФЕДОРОВ.
Отлично!
Справедливого — это по закону.
Устойчивого — это после восстановления нарушенного в 1991г за-

https://t.me/sstarovoytov/802
https://t.me/governorsjew/8156
https://t.me/kremlin_bashnya/40538
https://t.me/bbbreaking/164892
https://t.me/fedorovgd/33434
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кона.
Нужно решение суда в Москве по отмене незаконной ликвидации 

СССР

Виталий Аверьянов
😉😉История подходит к пункту, в котором бывший «третий мир» об-

ретает такой вес, что вся конструкция может перевернуться, так что 
«третий» станет в действительности «первым», определяющим ми-
ровое развитие.

Для России в этом отношении открываются захватывающие пер-
спективы. Ялтинский миропорядок сегодня разрушен, и восстановить 
его уже не удастся, однако, не проявляя амбиций СССР, Россия вполне 
может стать одним из столпов и главных идеологов третьего полюса, 
и тем самым она вырвется из постсоветской ловушки, и того «несчаст-
ного тридцатилетия», в которое нас загнала история.

Сладков +
СОБРАЛОСЬ ЛИ НАТО ВОЕВАТЬ С РОССИЕЙ? 
По моему убеждению — нет. Было бы такое намерение, на нас на-

пали бы неожиданно, причем, когда мы находились не в лучшей фор-
ме. 

А тут вместо того, чтоб взять медведя зимой, сонным, охотник во-
рошит рогатиной медведя и ждет его наверху разъяренного и готово-
го к драке? Нет, так не бывает. 

Мы сейчас встряхнули всю свою систему мобилизации, мы ВПК за-
вели, мы приобрели опыт войны. И что, вот теперь нападать? А смысл? 
Нападет Польша или весь блок НАТО, всё одно придется жать красную 
кнопку. Им-то на Западе это зачем? 

Думаю, дальше горячий период смениться холодным, с попыткой 
экономического удушения нас Западом. 

Поглядим-посмотрим!

Русский инженер
Запад готовится слить Украину, ибо они мыслят иначе, чем подаёт 

наша пропаганда. Как бы нас не грела мысль, что мы на острие борь-
бы с коварным Западом, который только и думает как бы нас уничто-
жить из слепой русофобии, реальность всё таки немного иная. 

Надо понимать, что у Запада нет единой политики, что у них есть 
понятие выгоды, и рациональности, и ненависть а нам, у них сменя-
лась в истории обожанием и союзничеством. Напомню что при всём 
соперничестве с США, мы ни разу не воевали с ними официально. А 
до начала 20го века, внутри США был консенсус элит что их самый на-
дёжный союзник, это Россия. 

Достаточно почитать их газеты конца 19 века про заход в американ-
ские порты русских кораблей, и как они радовались этому, что вот если 
что, мы вместе надерем задницу этим англичанам. И в 1920х, именно 

https://t.me/v_averianov/460
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США не дали аннексировать Дальний Восток японцам. Ну и про вре-
мена ВОВ, вообще огромный пласт информации. 

Но. Я не хочу сказать что сейчас они нам друзья, и надо бросаться в 
объятия, обелять их. Они враги в данный момент, и их стратегия губи-
тельна для России. 

Просто надо понимать их мышление. У янки, оно предельно рацио-
нально. То что выгодно, то и делают. Когда им выгодно, они моменталь-
но выключают русофобию. Когда надо, включают. До ВОВ, они впол-
не себе грязью поливали СССР во время Зимней войны. А через пару 
лет, как ни в чем не бывало включили режим обожания СССР. Снайпер 
Людмила Павличенко, была в гостях у четы Рузвельта. 

Так что по отношениям с США, надо помнить бессмертную фразу из 
фильма Брат-2. У них всё, просто так, кроме денег (с) 

И исходя из этого, становится гораздо понятнее происходящее.

Раньше всех. Ну почти.
😉😉США не видят возможности завершения конфликта на Украине в 

настоящее время на устраивающих Вашингтон условиях — Белый дом

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Уже даже не стесняясь показывают хохлам кто они есть на самом 

деле в этой войне.

Политджойстик/Politjoystic
Цинизм? Нет, кризис их концепции участия в этом конфликте. Цен-

но это заявление тем, что они перестали скрывать факт лишения субъ-
ектности украинских властей. Для нас не открытие, а вот для европей-
ских стран - неприятное сообщение. В нем нет упоминания про Евро-
пу, как бы намек и на отсутствие субъектности той же Франции и ФРГ. 
Второе, это открытое заявление о том, что мирный договор возможен, 
но нужен поиск компромисса. Условия в итоге будут шире, чем буду-
щие границы будущей Украины. А вот какие они и чего будут касать-
ся? Точно не только территории, но и гарантий безопасности и нашей 
и США. Заявление появилось сразу после визита лидера Северной Ко-
реи в Россию. КНДР становится форпостом Китая и России, с угрозой 
размещения наших ракет там по примеру Беларуси? Это очень веро-
ятно.  

Андрей Медведев
Короче, это значит, что украинцам снова в наступ идти. И вообще, 

ходить в наступы, пока украинцы не закончатся.
Зато украинцы не путинские рабы. Зато украинцы  свободные люди. 

Хотя...

Глазьев для думающих людей
В связи с годовщиной теракта в Нью Йорке приводим результаты 

https://t.me/bbbreaking/164949
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расследования. Это преступление совершило руководство ЦРУ и Пен-
тагона при поддержке американского deep state для узурпации власти 
в стране и в мире. Под предлогом войны с международным террориз-
мом спецслужбы и Минобороны США были выведены из под контро-
ля Конгресса и стали вести самостоятельную глобальную силовую по-
литику. Захват Афганистана использовали в целях организации миро-
вой торговли опиумом. Дестабилизировали Ближний Восток для кон-
троля за добычей нефти. И, наконец, спровоцировали и ведут войну 
против русских на Украине. Готовят войну с Китаем. Это крупнейшая в 
мире ОПГ и террористическая группировка.
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ЧЕТЫРНАДЦАТОЕ СЕНТЯБРЯ

Сегодня:
• Необходимость дальнейшей эскалации,
• Уничтожение еще одной С-400 в Крыму: в общем, налет отра-

жен,
• Похоже, эта война взятием Вашингтона не закончится,
• Кого настоящая Империя должна кормить обедами,
• Армения должна быть вассальной, а также остальная междуна-

родная аналитика,
• Безобразное поведение Центрально-африканской Республики,
• Где взять позитив

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Пожалуй, пересмотрю свое заявление о том, что мобилизация бу-

дет только в следующем году. После сегодняшней публикации МО по 
болезням, и на фоне других факторов, все может случиться и раньше. 
Вся необходимая правовая база уже подведена. Решение будет поли-
тическое, но опираться будут на текущую ситуацию на фронте. Поли-
тически сейчас проводить мобилизацию не целесообразно. А если и 
проводить, то уже с полноценным переходом на военное положение.

Скурлатов live
Крым точно «наш»? Немедленно убрать табличку  на ялтинском ав-

товокзале с утверждениями о якобы незаконных репрессиях местных 
татар, которые были сосланы великим  Сталиным за пособничество 
фашистам. Лидер СССР проявил гуманность и не стал расстреливать 
отщепенцев и предателей. А зря. Потомки всей этой нечисти органи-
зовали диаспоры и в открытую  гадят стране. И не только в Крыму, но 
и в других регионах, где мы им дали право вякать и даже незаконно 
разрешили иметь нерусский госязык.

АРМАГЕДДОНЫЧ
Сообщения о массированной и частично удавшейся атаке на Сева-

стополь ракет и бесилотников - не первой, не двадцать первой и явно 
не последней, дают все основания для уничтожения любого порта, 
аэропорта и какой угодно транспортной инфраструктуры, используе-
мой для снабжения ВСУ вооружениями и военной техникой, на терри-
тории какой бы страны они ни находились. НАТО там, не НАТО... Если, 
конечно, иметь в виду физическое выживание России как государства 
в этом беспокойном мире, где слабость и глупость не прощается ни-
кому. И тут или наши говоруны - чиновники, политики и дипломаты, 
специализирующиеся на прочерчивании в пространстве виртуальных 
красных линий, на которые  никто в мире кроме них не обращает вни-
мания, перестанут маяться дурью и займутся делом - кто каким умеет, 
либо их скоро пора будет просить на выход с вещами.

https://t.me/zhivoff/10914
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Что-то знаю / Павел Данилин
Биолаборатории США на Украине, поставки Леопардов в ВСУ и ис-

пользование британских Stormshadow - это события одного ряда. 
Вот, с учётом активности авиации и разведки НАТО в акватории 

Чёрного моря у меня нет сомнений в осуществлении прямого руко-
водства атакой по Севастополю Британскими военными. Британские 
СМИ уже заявили, что удар был нанесен переданными Киеву ракета-
ми Stormshadow. 

Что касается Киева, то каждая такая атака Киева оборачивается для 
Украины многократно большими потерями. Но Зеленский ради сию-
минутного PR-эффекта готов подставлять под удар любого. Это - аго-
ния глохнущей военной машины Украины. А киевским политикам в 
условиях провала контрнаступления остаётся рассчитывать только на 
подобные инфоповоды, чтобы доказать важность получения нового 
оружия. 

Что же до дела, то Лондон не интересуют жертвы среди жителей 
Украины. Его интересуют испытания своего оружия. И обязательно 
успехи. А то горящие Челенджеры больно ударили по самолюбию Ко-
ролевской армии. Так что удар по нашим кораблям - это еще и попыт-
ка отомстить.

А украинцы? Что украинцы? Подопытные кролики.

Пинта разума
Как желание удержаться от эскалации может спровоцировать рез-

кое повышение её уровня? Очень просто: если противник эскалацию 
раз за разом повышает, а вы в ответ лишь выражаете озабоченность. 
Потом, когда нужно будет осадить врага, потребуется запредельный 
уровень эскалации. 

Поэтому ответная реакция должна быть молниеносной и заранее 
продуманной. И в информационном плане связанной с действиями 
противника. Вы сделали так?  А мы сделаем вот это в отместку. Долж-
на очень чётко проступать причинно-следственная связь. 

Вообще же понятно, что компенсировать неудачное наступление 
Киев намерен ракетными ударами и атаками беспилотников по Кры-
му, Севастополю и Крымскому мосту. Если удастся вывести из строя 
мост и потопить хотя бы один крупный корабль Черноморского фло-
та, это будет выдано за победу. О провале на земле забудут до следу-
ющего летнего наступления.

АДЕКВАТ Z
Последние дни наблюдаю сразу несколько суждений западных типа 

экспертов о новом целеполагании для продолжения нахрюка: исполь-
зовать оставшийся запас хорошей погоды, чтобы удержать за собой то, 
что они называют инициативой, и тем самым исключить наш переход 
в наступление, пока не начнется распутица. И на этой базе готовиться 
к новому нахрюку, когда следующей весной растает, потеплеет и про-
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сохнет.
Лапша ли это на уши для широкой публики или в эти построения 

там действительно всерьез верят, не разглядеть. Но сама конструкция 
в любом случае восхитительна по самое некуда.

Наши крупные боеготовые резервы, ждущие своего часа, могут быть 
применены в любой выбранный даже не командованием, а полити-
ческим руководством момент. Не зависящий ни от времени года и со-
стоянии почвы (писал уже, что у нас в этом отношении руки намного 
свободнее, чем у чубатых), ни от хода нахрюка. Единственное гипоте-
тическое исключение: если бы нахрюк внезапно набрал такую интен-
сивность, чтобы решение ее сбивать переходом в акцентированное 
наступление на другом участке оказалось вынужденным. Весной я та-
кой сценарий в принципе допускал, но сейчас уже вполне очевидно, 
что такой необходимости нет ни на каком горизонте.

Поэтому пусть продолжают гулять, и чем шире, тем лучше, любые 
оправдания их курса не садиться в оборону прямо сейчас. Чем позже 
это решение в конечном счете будет принято, тем сильнее это отраз-
ится на общей обстановке, когда начнем делать свой ход.

Ограничителей во времени по вопросу, когда его начинать, на всю 
глубину предстоящего холодного сезона практически нет. Скорее все-
го, начнем тогда, когда сочтем оптимальной для этого комбинацию 
как чисто военного соотношения сил, продолжающего изменяться в 
нашу пользу с каждым месяцем, так и всей совокупности заслужива-
ющих внимания геополитических факторов.

Сам по себе момент, который будет выбран, будет говорить очень 
многое уже о нашем целеполагании.

Национальный Z Курс
Минобороны России сообщает, что около 05.30 силы ПВО уничто-

жили 11 украинских беспилотников самолетного типа над Крымом. 
Также уничтожено 5 безэкипажных катеров.

Логика Маркова
Налёт 11 БПЛА ВСУ на Евпаторию сегодня в 5 утра примерно. Или 

все уничтожены, или минимально прорвались. В общем, налёт отра-
жён.

Старая площадь
Евпаторийский комплекс ПВО С-400 «Триумф» стоимостью $1,2 млрд 

был уничтожен в Крыму. 
Можно теперь сказать, что это мест американцев за уничтоженный 

Patriot в Киеве несколько месяцев назад. Всё же смогли вычислить, где 
именно базировалась ПВО. Неоднократно Минобороны России при-
глашало для съемок журналистов росийских каналов для съемок ре-
портажей. 

Ещё часто мелькали в новостях картинки места дислокации и дру-
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гих точек ПВО С-400, за которыми также уже давно идет охота и не-
пременно теперь будут массовые атаки и на эти системы. 

С 2014 года Россия развивала на полуострове систему ПВО. Было 
поставлено до 2018 года 4 комплекса, которые по задумке должны 
были контролировать все небо над Крымом.

Это ещё не конец
В Евпатории (Заозерном) уничтожен на 80% ЗРК С-400 Триумф.
Ракетный удар ВСУ с упреждающим налетом британских БПЛА сто-

имостью $2,3 млн и ракет стоимостью $4,1 млн, уничтожил комплекс 
стоимостью $910 млн.

ПВО сделало, что могло. Жаль, но пока перехватить Storm Shadow 
не представляется возможным. В редких случаях отклонить от курса 
или взорвать в воздухе. 

Количество погибших на судоремонтном заводе в Севастополе вы-
росло до 19 человек. Ужасная беда. Президент в курсе, что три участ-
ка фронта прорвали за ночь, а ПВО Крыма, находящееся под управле-
нием Генштаба, не справляется из-за дефицита противоракет и мало-
го числа РЛС и ЗРК.

Alex Parker Returns
По моей информации комплекс действительно практически весь 

уничтожен. Да какие то пусковые установки остались. Но командный 
пункт управления и антенна вместе с экипажем уничтожены. Это ка-
кой то позор.

Рой ТВ - Максим Калашников
Дополнения про сегодняшний удар по Евпатории
😉😉Под прикрытием массового налета БПЛА по вскрытым позициям 

ПВО был нанесен удар противокорабельной ракетой Р-360 «Нептун», 
в результате чего была поражена пусковая установка ЗРК С-300 (укра-
инские источники пишут про С-400; на более длинном варианте видео 
видна и слышна мощная детонация пораженного комплекса);

😉😉Шестой морской беспилотник всё таки пробился к патрульному 
кораблю «Василий Быков» (который за два дня уничтожил уже 10 без-
экипажных катеров) и поразил в борт (как сообщается не критично).

Второй подряд ночной, сложно комбинированный, спланирован-
ный специалистами НАТО удар по военным объектам в Крыму, начи-
нает пробивать эшелонированную российскую защиту. 

Чтобы адекватно ответить на такие удары нарастающей силы, одной 
защиты уже недостаточно. Нужны новые атакующие средства. Есть ли 
у руководства Минобороны РФ,  обещавшего грозные «ответы», ещё 
порох в пороховницах - скоро станет ясно.

ZERGULIO🇷🇷
Отдельные экзальтированные кровавые клоуны, которые там вы-
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скакивают периодически с какими-то заявлениями, еще и пытаются 
угрожать нам, имея ввиду нападение на Крым и так далее. Если что-то 
подобное произойдет, для них всех там одномоментно наступит Суд-
ный день. Очень быстрый и тяжелый (с) Дмитрий Медведев, 17 июля 
2022 года

Руководство вооруженных сил Украины планирует нанести удары 
по территории РФ, включая Крым, ракетами HIMARS и Storm Shadow. 
Применение этих ракет вне зоны проведения СВО повлечёт незамед-
лительные удары по центрам принятия решений на территории Укра-
ины (с) Сергей Шойгу, 20 июня 2023 года

Вчера Севастополь, сегодня Евпатория. Массовые ракетные нале-
ты. Давайте уже свой «судный день» и «удары по центрам принятия 
решений».

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Уверен, что если бы вчерашняя атака британскими крылатыми ра-

кетами произошла в менее людном месте, мы бы вообще ничего о 
ней не узнали. Ни о ней, ни о повреждениях и жертвах. Нам бы ска-
зали что-то в духе: «Все беспилотники уничтожены, никто не постра-
дал». Как в Евпатории.

Вот врачам в онкоклиниках надо массово брать на вооружение та-
кую манеру информирования. Приходит пациент, сдаёт анализы, а у 
него рак второй степени. А доктор такой: «Всё нормально, никакого 
рака нет, это просто насморк затянулся». Ну чтобы не травмировать 
больного или статистику по больнице не портить.

Сладков +
ЗИМОЙ НА УКРАИНЕ ПРЕДРЕКАЮТ РЕВОЛЮЦИЮ
Я уверен — не будет революции. Кто революционер? Или револю-

ционеры? У нас уже был один очень-очень близкий и подающий на-
дежды  «революционер», потом показывали его с всклокоченными 
волосами, привязанным в Киеве к батарее. И мы вляпались в дебюте 
СВО, говорят, при его содействии. 

Каким бы ни был лидер, при серьезной опасности народ вокруг него 
объединяется и жмется к нему, как к Папе. Вспомните, как мы начи-
нали в Чечне, свергая Дудаева. Я был свидетелем и участником. Дуда-
ев тролил пенсионеров: «Собирайте в лесу шишки, продавайте и бу-
дет вам это вместо пенсии». А пришли мы и большинство вокруг него 
объединилось. 

Так и в истории с Владимиром Зеленским. Его в Вашингтоне и Лон-
доне принимают. Ему дают оружие и деньги. Его слушаются и воен-
ные, и спецслужбы, и банкиры. Он воюет с Россией. Он лидер? Лидер. 
Вся оппозиция, всё прорусское, все подпольщики давно уничтожены. 
Кто революционер? 

Другое дело, может быть мятеж, точнее бунт генералитета. Но кто 
быстрее окажется в штабе бунтовщиков, представитель ГШ МО РФ или 
генерал из комитета начальников штабов США? Воооот вопрос. И пой-
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дет война дальше. 
Я думаю, украинские генералы тоже не пойдут на мятеж. Им это за-

чем? Умирают солдаты. А генералы при любом раскладе у разбито-
го корыта не останутся. Их судьба зависит от НАТО, от Запада, против 
кого поднимать мятеж? Да и потом и украинские офицеры, и генера-
лы, и политики, и большинство населения Украины, я почему-то так 
думаю, уверены в победе над Россией. 

Так вот, если эта украинская уверенность будет разрушена в пыль, 
тогда о мятеже можно будет и поразмышлять. А это значит, вся наша 
перспектива рождается на поле боя, в цехах ВПК. Пойдут позитивные 
движения на фронте — пойдут движения везде.  

А я на 100% уверен, что так и будет.

Роман Алехин
На границах что-то готовится
Мои источники в Сумской области и приграничных регионах уже 

давно говорят о том, что не только из приграничных с Россией райо-
нов проводится эвакуация мирных жителей, но и из областного цен-
тра. При этом, данные разведки свидетельствуют о том, что в частные 
домовладения уехавших местных жителей, а также в школы, детские 
сады и другие здания социальной инфраструктуры, заезжают воен-
нослужащие, завозя туда довольно много БК. 

Вчера прошла информация от перешедшего на сторону России чи-
новника Сумской области, что ВСУ усиливаются в приграничье, не толь-
ко для увеличения количества диверсий, чего стоит ожидать в ближай-
шее время, но и для того, чтобы спровоцировать наши войска на удар 
по их расположениям. Так как это гражданские объекты, то, конечно 
же, будут сделаны съемки с трупами для украинской и иностранной 
прессы, в которой ВС РФ опять выставят агрессорами, нарушающими 
нормы ведения войны. 

Однако, нормы войны нарушают как раз власти Украины под руко-
водством стратегов НАТО и США и делают это постоянно, то создавая 
из мирных жителей реальный живой щит, как это было в начале вой-
ны, то размещая технику и подразделения в объектах социальной ин-
фраструктуры или рябом с работающими объектами, обстреливали 
мирные города минами-лепестками, да и даже начали применять за-
прещенные кассетные снаряды, а в ближайшее время будут приме-
нять снаряды с обедненным ураном. И это не полный список наруше-
ний Конвенции и правил ведения войны. 

Думаю, что нам не надо обращать внимание на эти хитрости ВСУ и 
если есть подтвержденные объекты с военной техникой или подраз-
делениями - их надо поражать, где бы они не располагались, а к лю-
бым их видосам относиться философски. Да и что нам бояться уже - 
новых санкций? Всем уже должно стать понятно, что война идет на 
истребление и пока нас не истребят или не заставят стать на колени 
перед США, она не закончится, а будет только наращивать обороты. В 
этой войне надо победить и точка. Нет уже других вариантов. И пора 
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уже начинать, если еще не начинали, - что бы ни значили эти слова 
Владимира Путина.

Константин Малофеев
«Вероятно, эта война не закончится взятием Вашингтона. Но это бу-

дет Победа над настоящим противником. Которая, наверное, оставит 
возможность для «Второй Пунической войны» с этим Карфагеном. Но 
мы воюем с настоящим врагом. И этот враг – враг Божий. А если с нами 
Бог, то кто на ны», – отметил Константин Малофеев в заключительной 
беседе с двумя другими русскими мыслителями – Александром Дуги-
ным и протоиереем Андреем Ткачёвым.

Олег Царёв
Зеленский пробует пойти ва-банк, перевернуть доску и сломать сце-

нарий, по которому у него впереди не просматривается ничего пози-
тивного. 

Последние несколько дней украинские источники пишут о высокой 
вероятности объявления Киевом войны России. Этот шаг подтвердит, 
что Зеленский сопротивляется попыткам США свернуть конфликт, ско-
рее всего, сменив власть на Украине. Объявление войны позволит Зе-
ленскому легитимизировать отмену всех выборов, провести всеобщую 
мобилизацию, перестав, как это сейчас происходит, нарушать Консти-
туцию, национализировать любые желаемые активы. Украина  также 
сможет атаковать Россию и перестанет при этом быть террористом в 
глазах Запада.  

 Есть и другая сторона. В случае объявления войны западные стра-
ны, поставляя оружие Украине, переходят в разряд официальных во-
енных союзников Украины. А по военным союзникам наносят воен-
ные удары. И как раз по этой причине США долгое время были про-
тив этого шага. Объявление войны приведет не только к эскалации, 
но и к расколу в коалиции запада — ряд западных государств не захо-
тят быть союзником страны, воюющей с РФ, например, Венгрия. Плюс 
объявление войны приведет к прекращению всех экономических от-
ношений Украины с РФ, и Киев лишится доходов, например, от тран-
зита нефти и газа, которые хоть в какой-то степени поддерживают его 
экономику. 

 Важный момент. Становясь воюющей страной, Украина должна 
прекратить все торговые операции с Россией. Отказаться от транзи-
та. Украина должна лишится возможности получать  финансовую по-
мощь через МВФ — это противоречит уставу фонда. США против этого 
шага, потому что сейчас Украина активно набирает кредиты, направ-
ляемые через МВФ. Нет никаких сомнений, что Украине придётся рас-
плачиваться по этим долгам. 

При этом бюджетный дефицит Украины в 2023 году равен 1,296 трлн 
грн ($28,3 млрд), или 49,1% всех расходов. Госдолг страны к началу те-
кущего года превысил 89% ВВП ($130 млрд) с самым позитивным про-
гнозом 120% ВВП ($170 млрд) к концу года. То есть очевидно, что Киев 
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не может и в обозримом будущем не сможет расплатиться по выдан-
ным кредитам. 

 Сейчас на Украине журналисты и политики, ориентирующиеся на 
США, массово «разносят в пух и прах» идею объявления войны Рос-
сии, транслируя позицию Соединенных Штатов. Так что шансов у этой 
идеи не так, чтобы много.

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Если Зеленский вдруг объявит России войну, он окажет нам просто 

неоценимую услугу. 
- мы прекратим поставлять через Украину нефть, газ и сталь, кото-

рая потом идет на украинский ВПК.
- закроем российским олигархам даже намёк на возможность по-

звонить и сказать «туда не бейте, это мой завод», «этот мост не рушь-
те, я по нему зерно вожу» и тд;

- мы вынуждены будем объявить войну Украине и перестанем кри-
вляться что у нас просто «Крым простудился»;

- введем простое и понятное правило: хочешь помогать стране, уча-
ствовать в политике, иметь гражданство, или даже выражать свое вос-
хитительное мнение - дуй на фронт;

- наконец-то уничтожим Украину нахуй, чтобы потом даже дотош-
ные археологи не смогли понять, кто же это там выкопал Чёрное море.

Так что полностью поддерживаем пана Зеленского. Дерзайте, ми-
стер Кокс!

Рыбарь
Официальный представитель теробороны Украины Сара-Эштон Чи-

рилло в лучшем духе ширпотребных боевиков пообещало кары не-
бесные российским пропагандистам, открыто признав, что готовится 
их ликвидация. 

К сожалению, подобные угрозы как оставались без внимания со сто-
роны наших официальных лиц, так и останутся. Ну, максимум, будет 
выражена глубокая озабоченность. А сам факт подобных угроз уже 
требует превентивных действий с российской стороны — максималь-
но жестоких и показательных. 

Если террорист заявляет о том, что на следующей неделе взорвёт 
прихожан в церкви, то террориста необходимо устранять, а не взывать 
к мировой общественности, как у нас очень любят делать. 

UPD: Видео оказалось фейком. Но это не отменяет сути сказанного. 
Как и не отменяет факта постоянных угроз со стороны ГУР МО Украи-
ны и отдельных официальных лиц, а также совершенных украинской 
стороной терактов.

Рыбарь
Высказывания Сары Эштон-Чирилло и обещания взять и расправить-

ся с российскими пропагандистами оказались не фейком. ЛГБТ-лицо 
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Сил территориальной обороны ВСУ записало отдельное обращение 
после постов Александра Коца и Маргариты Симоньян, ещё раз поо-
бещав «правосудие» всем пропагандистам и военным преступникам 
от рук ВСУ. 

Что ж, действия Бастрыкина, высказывание Захаровой появились 
точно не на пустом месте. Но хотелось бы в очередной раз подчер-
кнуть прописную истину: чтобы заткнуть такую мерзость, необходимо 
внушать своими действиями страх, чтобы подобное озвучивать боя-
лись, опасаясь ответственности.

А у нас с этим, мягко говоря, сложно. Хотя хотелось бы (и не только 
нам, а, пожалуй, всей необъятной) совершенно другого подхода.

Логика Маркова
Илона Маска активно обвиняют с подачи ГУР МО Украины, что он 

давал команду отключать Старлинк  вокруг Крыма во время атак ВСУ 
на Крым. Это грозит Маску судом, конфискацией, тюрьмой.

 Маск признал свою вину несколько дней назад. Маск рассказал, 
что он это делал, потому что боялся ядерной войны, а посол России 
в США Антонов сказал ему, что в случае ударов ВСУ по Крыму Россия 
может применить ядерное оружие. 

Чтобы его больше ни в чём не обвинили, сегодня Маск просто пе-
редал всё оборудование Старлинк, которое нужно ВСУ, под управле-
ние Пентагона, то есть командования ВСУ.

А хорошие слова Путина о Маске привели Маска видимо в трепет и 
шок. И он всё отдал Пентагону.

Пинта разума
Для политического руководства США не секрет, что однополярного 

мироустройства больше не существует и глобальный тренд на много-
полярность перебить практически невозможно. Однако, единствен-
ная сверхдержава не пожелала сходить с пьедестала мирно, как это 
сделал горбачёвский СССР.

Вы хотите перераспределения полномочий в мировой политике? 
Тогда деритесь за них, а мы будем упорно сопротивляться. В принци-
пе, такое поведение Соединённых Штатов логично: чем меньше вли-
яния они отдадут своим соперникам, тем прочнее будет их место в та-
бели о рангах будущей модели международных отношений. 

США всё равно останутся великой державой, хотя со временем свой 
сверхдержавный статус потеряют (процесс пошёл). Другое дело, что 
главный фрондёр и возмутитель прежнего порядка, Россия, может 
оказаться во второй линии. В этом вопросе всё зависит от хода бое-
вых действий на Украине: чем больше успехов на поле боя, тем выше 
статус в мировой политике многополярного мира. 

Разумеется, важна и экономика. Но значимость военной мощи ни-
кто не отменял. В особенности, на ранних стадиях становления но-
вой системы международных отношений. Если бы российская воен-
ная операция на Украине была бы успешно завершена за несколько 
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месяцев, статус России как супердержавы никто бы не оспаривал. Сей-
час же возможны варианты. 

Хороший исторический пример того, как находясь в лагере победи-
телей можно проиграть войну, содержится как раз в российской исто-
рии. Неспособность царского правительства одержать решительную 
военную победу и обеспечить социально-экономическую стабиль-
ность в 1917 году привела к тому, что Российская империя оказалась 
единственной проигравшей страной Антанты. Дважды наступать на 
одни и те же грабли не стоит.

АДЕКВАТ Z
Выпиранию из Москвы сразу первого и второго секретарей аме-

риканского посольства чрезмерно большого значения придавать не 
надо. А то уже наблюдаю голоса, что это прелюдия чуть ли не к концу 
света.

Выпертых выперли не менее, но и не более как за совершенно кон-
кретные подвиги, за которые без дипломатического иммунитета све-
тил бы хороший срок - и на этом страницу, не считая вероятной неиз-
бежности зеркальных жестов, следует считать полностью переверну-
той. Перспектива полного (не считая горячих линий) разрыва отноше-
ний с дальнейшим балансированием уже на самой грани ненулевой 
как была, так и остается - но данный конкретный случай ее не прибли-
жает никак. Не приближает, в частности, потому, что политические ре-
шения на такой разрыв принимаются не по причине (не путать с пово-
дом), а с целью.

AGDchan
Мы уже взяли с Запада все. То, что там осталось, даром не надо. 

Ублюдочная, извращенная, лживая, подлая цивилизация. Мы долж-
ны открыть самих себя и большой мир, Большое Человечество. Без 
Запада.

Правый Григоров
Тут бывший комсомольский секретарь, а ныне коллаборационист 

и борец с Российской империей в Лондоне, пытается нас, военных, 
уязвить меню обеда Путина и Ким Чен Ына. И что показателем какая 
у нас империя, являются наши гости, и что как бы круто было кормить 
обедами в Кремле Джо Байдена. У Пастухова типичное такое прекло-
нение потерявшего достоинство туземца перед господином из циви-
лизованной страны.

Американских президентов мы уже кормили. 
Сначала в эпоху лобзаний с США при Ельцине кормили Клинтона. 

И именно Клинтон начал расширение НАТО тогда к нашим границам. 
1994-й год. Следующий этап расширения НАТО 1999-й. Именно при 
Клинтоне американцы влезли со своим влиянием на наши земли Но-
вороссии и Малороссии. А потом устроили войну в Европе и кровавые 
бомбардировки Сербии, покрывая головорезов, бандитов, албанскую 
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мафию, торговцев органами, лишь бы уничтожить независимость пра-
вославной Сербии. И Клинтон поддержал геноцид сербов. Кормили 
обедами Клинтона в Кремле. Увы, такой были империей.

Кормили Буша младшего. Он заглядывал в душу Путина. И.... устра-
ивал нам сначала первый Майдан в Киеве, плодил антироссийские 
НКО, тоже расширял НАТО, тянул уже и Грузию в НАТО, готовил напа-
дение Грузии на Осетию. В общем отблагодарил Россию за поддерж-
ку США в 2001-м году, за помощь в снабжении американцев в Афгани-
стане. И эти благодарные люди обедали в Кремле. Такой мы были до-
верчивой империей который раз.

Обедал и Обама. Перегружал отношения. Готовил Украину к русо-
циду, поддержал неонацистский майдан на Украине. Тоже кормили 
обедами.

Так лучше покормим Кима. Милитаристская Северная Корея нам 
очень кстати. Могут поучаствовать в войне с НАТО. И дополнитель-
ные поставки боеприпасов нам не помешают. Можно было бы дать 
возможность и северокорейской армии приобрести ценный боевой 
опыт. Кормить обедами надо людей полезных для Отечества, это пра-
вильный имперский подход. А врагов Отечества можно и Новичком 
(ни одного не отравили, кстати). И никакого унижения России сотруд-
ничеством с таким союзником нет. Унижаться – это вести себя с англо-
саксонскими господами как потерявший достоинство туземец, вроде 
бывшего функционера ленинского комсомола и видного «либераль-
ного» публициста Новой газеты Владимира Пастухова. Прав же был 
Достоевский, что наш «либерал» ищет прежде всего как какому-ни-
будь очередному Байдену сапоги вычистить.

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Мнение о том, что, дескать, наши правители очень расстарались пе-

ред Ким Чен Ыном, не совсем корректно.
Во-первых, Путин там действует исключительно в интересах фрон-

та. Это характеризует и намерения Президента, и состояние собствен-
ной оборонки в плане производства снарядов.

Во-вторых, мы сами гнобили СК санкциями еще пару лет назад, смо-
тря в рот Южной Корее. По-человечески понять можно, с точки зрения 
госинтересов - нет. Из-за этого сразу не договорились. Сначала Шойгу 
поехал туда, и только потом приехал Ким.

В-третьих, как бы Путин не был заинтересован в сотрудничестве с 
СК, для самой Кореи это путь преодоления изоляции, экономического 
роста и, по факту, международного признания.

Так что сделка будет взаимовыгодной.
Ну и наконец формат «фу, мы союзничаем с изгоями». Нет никаких 

изгоев в мировой политике — есть национальные интересы, тактиче-
ские и стратегические союзники. И союзники — это не те, кто нам нра-
вится, потому что Кей-поп детям зашел, а те, кто помогает нашей стра-
не выжить и победить.

https://t.me/zhivoff/10928
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Холмогоров
Зеленский встретится с Байденом. 
Лучше бы он встретился с Кеннеди.
Впрочем, скоро это будет одно и то же.

Захар Прилепин
Куба не выступает против участия своих граждан в российской спе-

цоперации на Украине, заявил РИА Новости кубинский посол в Мо-
скве.

Главное условие - заключение легального контракта, сказал он. 
Куба - любовь моя.
Практически все страны, где был социализм - помнят добро. Даже 

если мы кинули их.
Но еще лучше они помнят добро, если мы с ними возобновляем 

дружеские отношения на новом этапе.
Удивительная всё-таки страна эта - Куба. Они реально не боятся сво-

его огромного и, казалось бы, всемогущего соседа. Только вдумайтесь 
в это.

WAGNER GROUP ®
😉Банги возвращается под французский сапог?
Очень дурной знак. Политики ЦАР и раньше вели сомнительную 

игру, балансируя между двумя стульями, но сейчас профранцузский 
перевес вышел на новый уровень.

Иронично, что буквально вчера Путин рассказывал про западных 
колониалистов, рабство, клетки и прочие ужасы. Так вот, Владимир 
Владимирович, возможно, переоценил памятные способности наших 
уважаемых партнеров. Остается надеяться, что ЦАРо станет парши-
вой овцой, а не законодателем тренда на возвращение материка под 
лоно злых (или уже нет) европейцев.

Туадера, фу таким быть. Но если уж решил под Макрона лечь, хоть 
дороги в Банги доделай, а то после Бокассы в стране будто асфальт за-
кончился и катки на запчасти в Судан продали. 

Нам же следует сделать выводы. Безусловно, все имеют право на 
выбор и самоопределение, но балансировать между диаметрально 
противоположными лагерями — есть высшее проявление мерзости, 
изворотливости и ушлости. А перебежчиков нигде не любят.

Лев Вершинин
Лично я не стал бы критиканствовать. Всё ожидалось. Лидер любо-

го государства, неважно, маленького или большого, если он не чмо, 
сознаёт свою ответственность перед народом, анализирует обстанов-
ку и, не отсиживаясь в бункере, лично принимает решения. 

Месье Туадера доверял г-ну Пригожину, а ныне, анализируя обста-
новку, не доверяет г-ну Шойгу, разогнавшему «оркестр» и пытающе-
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муся навязать ЦАР свою «крышу». Вот и всё. Точка.
Полагаю, у него есть основания, и по правде сказать, на его месте я 

поступил бы так же...

Умный еврей при губернаторе
Политический обозреватель Царьграда Андрей Перла, комменти-

руя заявления Пашиняна, подчеркнул, что «Россия должна защищать 
свои интересы, а не чужие».

- Чрезмерное усиление Турции и Азербайджана не в интересах Рос-
сии. Геноцид армян - не в интересах России. И русофобский Пашинян 
не в интересах России, - продолжил он свою мысль. - Так что: Армения 
должна быть, должна быть вассальной, но в своем регионе достаточ-
но сильной, а во главе её должен быть армянский патриот, но родив-
шийся в Москве и без России не мыслящий ни себя, ни Армению. Вот 
такой там должна быть наша политика.

Скурлатов live
Лукашенко прилетел за откупными из-за желания европейцев сде-

лать его фигурантом уголовного дела МУС. Слёзы, сопли. Путину он 
изрядно надоел. Но что делать? А вот что. Лука - это системный игрок 
ближнего круга. Пусть отправится туда же, куда они все и отправляют-
ся рано или поздно. Но лучше пораньше. Ибо достал. Есть много го-
раздо более приемлемых для Кремля кандидатур.

Лев Вершинин
Проанализировав сегодняшние новости, ощутил острую необходи-

мость в позитиве, а потому ближайшие два-три часа намерен посвя-
тить чтению информации из официальных источников, после чего, ско-
рее всего, лягу спать, ибо все, что мог бы сказать о сегодняшних ново-
стях, сказал в беседе на канале Грань. Хотя что-то особо оптимистич-
ное, конечно, отрепощу. Но и только. Если кому интересно мое мне-
ние, делай как я.
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ПЯТНАДЦАТОЕ СЕНТЯБРЯ

Сегодня:
• На фронте, кажется, местами иногда дела кое-где не совсем, но 

противник готовится к сдаче территорий,
• Нюансы немобилизации,
• Как нагадить англичанке,
• Украинизация Украины - это нацизм, поэтому Украину надо жест-

ко русифицировать. Прибалтики, кстати, это тоже касается,
• Угрозы пропагандистам - это очень плохо, тут без угроз в от-

вет не обойтись,
• Новые приключения Суровикина-Африканского,
• Танго, гопак, барыня и казачок: образы и идиомы в языке офици-

альных лиц,
• Безобразное поведение Болгарии,
• Безобразное поведение Финляндии,
• Всемирно-историческое значение СВО

Скабеева
В Херсонской области объявлена обязательная эвакуация семей с 

детьми – киевские власти готовятся к сдаче территорий.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Ситуация на Бахмутском участке фронта усугубляется, противник 

медленно продолжает вытеснять наши подразделения с наиболее вы-
годных позиций. Если ситуация в ближайшее время не исправится это 
может создать угрозу нашей группировке в городе, которая и так на-
ходится не в самом лучшем положении. В худшем случае все может 
закончиться окружением Бахмута.

Андрей Гурулев / депутат Государственной Думы
Кратко доложу по ситуации на фронте без привязки к конкретным 

направлениям. Информация получена из первоисточников, система-
тизирована, сделаны следующие выводы. 

Противник, конкретно напоровшись на наши силы в начале своего 
контрнаступа, поменял тактику боевых действий. Они больше не идут 
вперед большими силами, им очевидно запретили массово бросать 
тяжелую технику. 

На сегодняшний день они перешли к тактике выдавливания, масси-
рованно применяют кассетные снаряды, наносят огневое поражение 
по опорным пунктам наших подразделений, штурмовым группам, у 
них много боеприпасов, они стараются выжечь абсолютно всё. Да, та-
кая ситуация вынуждает наши войска отходить вглубь. Недалеко, но 
местами потеряли в глубину до 10 километров территории. Враг где-
то занял наши позиции обороны, которые весьма качественно обору-
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дованы нашими же руками. 
После преломления линии обороны враги создали условия невоз-

можности применения птуров нашими вертолетами, они за счет про-
гиба линии стали доступны ПЗРК противника. Эффективность работы 
наших вертолетов снизилась. 

Враг научился работать и с нашими весьма грамотно сделанными 
минными полями. Они грамотно разминируют их, нанося огневое по-
ражение артиллерией и применяя тралы.

Наша артиллерия повысила качество контрбатарейной борьбы. Есть 
результаты, но снова противник приспособляется. В основном все его 
орудия установлены в глубине на расстоянии, недоступном для нашей 
артиллерии. На самых «жарких» направлениях сосредоточили оценоч-
но до двух артиллерийских бригад, это не считая артиллерии местных 
бригад. Мы много пожгли их буксируемой артиллерии, они перешли 
к применению САУ. Наши говорят о том, что поймать их очень слож-
но, практически невозможно, после второго пристрелочного выстре-
ла они перемещаются, меняют позицию.

Беспилотия у них уйма и даже больше. Мы здесь тоже приспособи-
лись, крайние 2-3 недели эффективно стали их уничтожать. Хорошо 
против БПЛА работают ЗРК Вербы и Стрелы-10. Но беспилотников у 
хохлов тьма, применяют они и их с умом, вы видите эти атаки не толь-
ко на фронте, но и в нашем глубоком тылу. 

Вывод основной в том, что война продолжается. Да, мы сильнее, во-
ины наши крепче и мужественнее, войска профессиональнее. Мы тер-
пим, приспосабливаемся, адаптируемся, побеждаем, положили уже 
очень много живой силы врага. Но глупо отрицать, что сегодня про-
тив нас воюет НАТО со всеми своими передовыми технологиями.  По-
бедим мы в любом варианте, но Победу отдаляет от нас только одна 
наша серьёзная беда – враньё. Да, его стало меньше, чем было в на-
чале СВО, но оно есть. Есть на разных уровнях, об этом говорят в во-
йсках. Лживые доклады, к сожалению, приводят к неправильным ре-
шениям на самых разных уровнях. Это есть, давайте это признавать и 
с этим бороться, иначе беда.

Андрей Медведев
Весьма неожиданные рассуждения генерала Гурулева.
Обычно, он все же даёт иные оценки ситуации на фронте, и все, что 

происходит там, он видит в исключительно положительном ключе. 
Но теперь вот, Гурулев пишет о серьёзных проблемах на фронте.
И отдельно упоминает о проблеме лживых докладов, которые ме-

шают видеть объективную обстановку. Не знаю, почему вдруг обыч-
но сдержанный в оценках генерал в этот раз сообщает о  трудностях. 
А они, конечно же есть.

И понятно уже, что даже с приходом осенних дождей, наступление 
ВСУ не прекратится. И полагать, что наступление совсем уже захлеб-
нулось, сейчас все же преждевременно. 

Генералу Гурулеву это тоже очевидно.

https://t.me/MedvedevVesti/15251
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Димитриев
Время от времени официальные российские спикеры вспыхивают 

заявлениями о недопустимости вранья. Те самые люди, что врут едва 
открывая рот. Они же прекрасно знают, что их ложь тщательно обе-
регается российскими законами. За дискредитирующую правду мож-
но получить больше, чем за умышленное убийство. Так, глядишь, и в 
Конституцию внесут. 

Думаю, требование говорить правду превратилось в такое полеми-
ческое заклинание типа вот как Z-блогеры пишут после критики «но 
мы все равно победим». Так и здесь - «нужно меньше врать» - и даль-
ше несёшь любую чушь.

Рамзай
ВСУ рвутся вперёд, не считаясь с потерями. И нужно понимать, что в 

этой мясорубке тяжелые потери несем и мы. Война на истощение это 
новая стратегия США в войне против России.  И только перехват ини-
циативы, наше мощное наступление может сломать этот план.

Военкор Котенок
Генерал Гурулев из Комитета Госдумы по обороне назвал  одну из 

причин, которая отдаляет нашу победу на Украине. Это вранье. Гурулев 
называет его «серьёзной бедой»: «Да, его стало меньше, чем было в 
начале СВО, но оно есть. Есть на разных уровнях, об этом говорят в во-
йсках. Лживые доклады, к сожалению, приводят к неправильным ре-
шениям на самых разных уровнях. Это есть, давайте это признавать и 
с этим бороться, иначе беда».

И правда, беда. Судя по анализу генерала Гурулева, метастазы вра-
нья окутали Вооруженные силы, начиная от тактического — ротно-ба-
тального звена и далее выше, вплоть до стратегического уровня. 

Исходя из этой логики, страшно представить, какие доклады и ра-
порты идут к руководству Минобороны и Президенту. Хорошо, что у 
последнего несколько каналов информации, что позволяет получать 
сведения, близкие к реальности. Но… в целом, в военной системе нали-
цо серьёзные проблемы, которые нужно срочно решать, иначе ...беда.

Вторая беда, поразившая сложный армейский механизм — непро-
фессионализм и самодурство отдельных представителей генералите-
та. 

Дошло до того, что подчиненные командующих отдельных родов 
войск боятся докладывать правду о положении дел, боясь ответной 
реакции и прещений. Боятся докладывать о реальном положении дел 
в соединениях, частях и отдельных подразделениях, о самоуправстве 
и маразме отдельных военачальников, посылающих людей на убой 
без прикрытия, поддержки, не обеспечивая всем положенным, в том 
числе бк. Боятся докладывать правду генералам! Как результат — из-
лишние потери и отсутствие успеха на конкретных, в т.ч. ключевых на-
правлениях.
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Один из вопиющих примеров слишком больно в прямом смысле 
бьет по гражданам России в донецкой агломерации. Который год мы 
не можем прекратить открытый демонстративный геноцид в виде огня 
по площадям и улицам Донецка. Противник, не получая контрбата-
рейной борьбы и пользуясь недосягаемостью, убивает мирных граж-
дан, поверивших России и ее лидеру. 

Все попытки взять Авдеевский укрепрайон ВСУ и отбросить их за 
Курахово и дальше оканчиваются ничем, потерями живой силы и тех-
ники. Матерый противник проявляет упорство и, более того, осмели-
вается атаковать под Донецком. На удивление, противник еще имеет 
возможности на этом направлении ротировать живую силу и попол-
нять бк. Я уже не говорю про массированное применение по Донбас-
су кассетных боеприпасов.

А что с нашей стороны? На отдельных участках суточный расход бо-
еприпасов составляет несколько шт. Нехватка личного состава — до-
нецкие бригады обескровлены за годы борьбы. Бабы еще не нарожа-
ют. Такой роскошью прошлых веков ныне Россия похвастаться не мо-
жет. 

А в докладах по-прежнему всё «в ажуре»? Не уверен.
В командовании тактического и оперативного звена зачастую от-

мечаются отсутствие военной хитрости, самодурство, очковтиратель-
ство… Это только ряд штрихов, которые нивелируют усилия России по 
освобождению Донбасса — главной цели, обозначенной Верховным 
главнокомандующим.   

Вот и получается, что некомпетентность отдельных представителей 
военного руководства подставляет руководство страны и озлобляет 
тех, кто девять лет находится под огнем артиллерии и ракет укрона-
цистов. 

Маховик войны пожирает все больше людей. Наша обязанность, 
если говорить о военном командовании ВСЕХ уровней, - сделать так, 
чтобы минимизировать потери и отогнать циничного и злобного вра-
га от российских городов. 

Главная задача на данном этапе — беречь людей. Иначе необходи-
мость перехвата инициативы, на которой настаивает Андрей Гурулев, 
так и останется несбыточной мечтой генерала из думского Комитета 
по обороне.    

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Путин: на текущее утро в армию записалось 300 тысяч доброволь-

цев (контрактников).
План был, напомню, 400-450 тысяч человек. Следовательно, недо-

бор еще около 100 тысяч.
В принципе это означает, что возможность мобилизации пока не 

стоит на повестке остро.
С другой стороны, расчитывать, что люди пойдут большим числом 

не приходится. Компания по призыву построена не на тех смыслах, а 
скандалы с выплатами и оснащением сарафаном уходят в народ.

https://t.me/zhivoff/10932
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Можно было бы и вовсе обойтись без мобилизации, если провести 
работу над ошибками но уже имеющимся проблемам. Но пока этим 
никто не занят.

Для восполнения текущих потерь людей вполне хватает, для рота-
ции и спокойной боевой работы - нет. Ситуацию сильно изменило при-
менение американских кассетных боеприпасов. 

Плюс, судя по косвенным признакам, где-то в резерве должна сто-
ять 200 тысячная армия. Которая пока не принимала участия в боевых 
действиях.

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Сегодняшние заявления депутата Соболева об упрощении требо-

ваний к здоровью «призывников» считаю категорически неприемли-
мым, неэтичным, не соответствующими статусу народного избранни-
ка.

«Должен же кто-то родину защищать. А то у кого двое детей, у кого 
болезни, — в конечном итоге служить некому», — добавил Соболев.

Вы потом этих «двоих детей» будете кормить? Сомневаюсь. Вы то-
варищ Соболев за всю свою длинную жизнь сподобились только од-
ного ребенка родить. Вам о проблемах детных семей ничего неизвест-
но, и не слашал, что бы вы с начала СВО хоть одной вдове помогли.

Дискуссию о списке болезней вести можно и нужно, а уничижитель-
но относится к людям с хроническими болезнями и семьям с двумя и 
более детьми - депутат права не имеет. А то, от коммуниста барином 
запахло почему-то.

ДШРГ Русич
А дегенерал сам в окопы не хочет ? Чмони думают что 15 дней от-

пуска за 6 месяцев нормально ? 
😉😉Мобилизованные не вернутся домой до конца СВО, ротации не 

будет — Картаполов. 
Мобилизованные россияне покинут зону боевых действий после 

окончания специальной военной операции (СВО) на территории Укра-
ины. Об этом в разговоре с «Лентой.ру» заявил председатель комите-
та Госдумы по обороне Андрей Картаполов.

«Они вернутся домой после завершения специальной военной опе-
рации. Ротация никакая не предусмотрена. Им положен отпуск за каж-
дые шесть прослуженных месяцев, они сейчас в эти отпуска и ходят», 
— назвал срок возвращения депутат.

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Предлагаю мобилизовать ВСЕХ армейских генералов занимающих 

сейчас политические должности в том числе в Госдуме России. На фрон-
те дефицит компетентных старших офицеров. Картаполову, Соболеву, 
и другим генералам-адмиралам сейчас место не в кресле депутата, а 
на фронте. Депутат Соболев может идти служить даже если у него тя-
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желые хронические заболевания, а депутат Картаполов пусть сидит 
в окопе вместе со своей мобилизованной дивизией до конца войны, 
как он сегодня и предложил. Давайте мужчины: вперед на фронт, Ро-
дина в опасности.

«Черный полковник» В.Алкснис
Надеюсь понятно - все эти игры с добровольцами на контрактную 

службу связаны со страхами Кремля,что проведение новой мобили-
зации вызовет огромное недовольство населения. Именно поэтому 
слово «мобилизация» находится под запретом. В этой связи приходит 
на ум известная английская поговорка - в доме повешенного не гово-
рят о веревке. 

Но на фронте идет резкое снижение численности личного состава 
российской группировки из-за безвозвратных и санитарных потерь. А 
из-за сокращения численности нашей группировки и роста численно-
сти ВСУ этот процесс только ускоряется и приобретает все более кри-
тический характер. 

Но Кремлю надо как-то дотянуть да президентских выборов 2024 
года, любой ценой избрать Путина, а уж потом можно и проводить 
мобилизацию. А до этого надо забыть о ней. 

И именно поэтому претворяются безумные планы решить пробле-
му снижения численности путем добровольцев на контрактную служ-
бу, отказов от ограничения сроков участия в боевых действиях моби-
лизованных прошлой осенью. Именно поэтому отказываются от рота-
ции военнослужащих на фронте, Именно поэтому существует пробле-
ма с отпусками участников боевых действий. Власть прекрасно пони-
мает, что вернувшиеся с фронта в отпуск или по ранению военнослу-
жащие выступают в роли пропагандистов и агитаторов, рассказываю-
щих «окопную правду» о происходящем на странной войне. Тем бо-
лее такую правду несут тысячи «похоронок», которые во все большем 
количестве будут идти в дома россиян. И эту правду не перебить ни-
каким Соловьевым и Симоньян. 

А это приведет к значительному росту антивоенных настроений в 
обществе, что в конечном итоге таит в себе угрозу нового позорного 
Брестского мира. И в такой ситуации не помогут никакие дутые рей-
тинги. Как не помогли они Николаю Второму в феврале 1917 года.

Лев Вершинин
Неважно, какого цвета полковник, важно что он прав. 
Цугцванг. Цейтнот.
И часики тикают.

Логика Маркова
В эти минуты ликование у западных политиков. Зеленский откры-

вает шампанское. Потому что Путин заявил, что приход северокорей-
ских добровольцев на фронт СВО это чушь. Вот эту чушь Пентагон и 

https://t.me/blackcolonel2020/1184
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НАТО и Зеленский очень очень боялись. 
Только что Путин заявил на встрече с Лукашенко в Сочи

Всевидящее око
А вот новость из разряда «неожиданно, но приятно»: резиденцию 

британского посла на Софийской набережной могут изъять и передать 
в пользу консорциума патриотических организаций и НКО. Об этом со-
общает ТГ-канал Mash.

Признаемся честно: проезжая мимо шикарных трехэтажных апар-
таментов в одном из самых красивых районов столицы, сотрудники 
редакции Ока испытывают что-то вроде классовой ненависти. Ну, в 
самом деле: обидно же, что  Англия, которая испокон веку была вра-
гом нашей страны - и Российской империи, и СССР, и Российской Фе-
дерации - получила в пользование великолепный особняк напротив 
Кремля, построенный в XIX веке для сахарного короля Павла Харито-
ненко. А учитывая все мелкие и крупные пакости, которые британцы 
не уставали устраивать русским (не зря же появилось крылатое выра-
жение «англичанка гадит») посольство Туманного Альбиона вполне 
могло бы ютиться где-нибудь в Котельниках или Гольяново.

Конечно, еще не факт, что особняк, спроектированный архитекто-
ром В. Залесским, интерьеры которого были оформлены знаменитым 
Ф. Шехтелем, у англичан отберут. Но в Фонде защиты национально-
го исторического наследия убеждены, что в ситуации, когда Лондон 
поддерживает и обучает украинские диверсионные группы, атакую-
щие Россию, претендовать на резиденцию стоимость которой оцени-
вается примерно в $30 млн., да к тому же является историческим па-
мятником, Британия не может. Юристы Фонда направили официаль-
ный запрос премьер-министру России Михаилу Мишустину с прось-
бой снять дипломатический статус со здания на Софийской набереж-
ной и передать его на нужды патриотических организаций. И мы их в 
этом поддерживаем.

АДЕКВАТ Z
С наибольшей вероятностью, разумеется, инициатива отобрать 

исторический особняк британского посла в пользу неуточненных па-
триотических организаций является инструментом самопиара активи-
стов, о существовании которых лично я и узнал из этой инициативы. 
Но есть нюанс, ради которого слово и беру.

Заключается он в том, что можем наблюдать и первый такт прогре-
ва отношений с поганым островом. Прогрева, по итогам которого от-
ношения могут перейти ту грань, за которой встанет на практике во-
прос о судьбе бывшей дипломатической недвижимости.

Вероятность этого даже сейчас не выглядит большой, но кажется до-
статочно ненулевой, чтобы заслуживать упоминания. Во всяком слу-
чае, если в недалеком (дни или первые недели) будущем во всем про-
странстве отношений с поганым островом с нашей стороны появятся 
нетипичные и резкие сигналы любого рода, то место им будет в одной 

https://t.me/oko_ok/5880
https://t.me/politadequate/7925
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копилке с обсуждаемым.

Сыны Монархии
Давайте подумаем. А что такое денацификация Украины? Если мы 

с вами говорим о нацистах в буквальном смысле, то, конечно, немец-
ких национал-социалистов или итальянских фашистов сегодня уже не 
существует. В политическом смысле эти движения были привязаны к 
конкретной стране и конкретному времени.

Если же мы понимаем нацизм шире, как человеконенавистниче-
скую идеологию, которая ставит своей задачей уничтожение конкрет-
ных людей и репрессии против них по национальному признаку, то, 
конечно, нацизм цветёт сегодня пышным цветом на Украине и Запа-
де. Имя современного нацизма — русофобия. В риторике киевской 
хунты и западных элит русские сегодня занимают то же самое место, 
какое евреи занимали в демагогии Гитлера и Геббельса.

Проект политического украинства всегда базировался на русофо-
бии. Австрийцы придумали его, чтобы вытравить русскую идентич-
ность из русинов, коренных жителей Галиции, оказавшихся под вла-
стью Австро-Венгрии. Коммунисты украинизировали исконно русские 
земли Новороссии и Малороссии и записывали в украинцы тех же са-
мых несчастных карпатских русинов, так как считали русский нацио-
нальный дух главной угрозой советскому интернационализму.

После развала СССР Запад снова сделал ставку на политическое укра-
инство, чтобы отравить русофобией Украину, сделав её жителей свои-
ми прокси-манкуртами для войны с Россией.

Что, к сожалению, им удалось.
Основой многоликого украинского и западного неонацизма явля-

ется русофобия. Она позволяет объединить в войне против нас самых 
разных врагов России: голубых, коричневых и красно-чёрных. В рядах 
ВСУ и добробатов с нашей армией сражаются субкультурные наци-
сты-гитлеристы из «Азова» (запрещён в РФ), классические бандеров-
цы с запада Украины, анархо-коммунистические деколонизаторы Рос-
сии и борцы с русским империализмом, пантюркисты из Азербайд-
жана и крымских татар, ичкерийские исламисты и даже ЛГБТ-боевики 
вроде трансгендерного спикера ВСУ. Животная ненависть к русским 
позволяет им забыть о своих идеологических противоречиях.

Русофобия — это и есть современный нацизм. Денацификация Укра-
ины должна заключаться в её русификации. Уничтожении политиче-
ского украинства, возвращении жителям освобождённых территорий 
русской идентичности.

Гражданская война на Украине началась с репрессий против рус-
ского языка. Жители русскоязычных областей Украины с антирусски-
ми убеждениями стараются говорить на мове. И наоборот, те, кто ждёт 
на Украине прихода России, демонстративно говорят на русском. Рус-
ский язык у них — как форма гражданского сопротивления. И даже за-
украински настроенные либеральные релоканты из России пытаются 
учить украинский и говорить на нём, чтобы ещё больше подчеркнуть 

https://t.me/SonOfMonarchy/11684
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своё предательство Родины и отказ от русской идентичности.
Запомните: денацифицировать Украину означает сделать её Росси-

ей, вернуть в орбиту русского мира.

Повёрнутые на Z войне 🇷🇷
И снова по поводу изучения украинского языка в школах Херсон-

ской и Запорожской областях. Приходится вновь и вновь возвращать-
ся к этой теме, потому что вся серьёзность проблемы для многих нео-
чевидна. 

У наших коллег в своё время был хороший разбор политики коре-
низации, проводимой в раннем СССР. Это когда из триединого русско-
го народа делали те самые «три братских народа» (то есть уже отдель-
ных). Это когда русских людей на территории УССР объявили «украин-
цами» и обязали их учить мову. 

К чему привела такая политика, думаю, догадаться не трудно. Ну а 
кому трудно — можете попытаться найти на современной политиче-
ской карте мира СССР. 

Что же сегодня у нас происходит в русском Приазовье? В Запорож-
ской области руководство школ заставляет родителей писать заявле-
ния для изучения украинского языка их детьми. При этом те дети, чьи 
родители всё же отказались писать заявление, всё равно будут изучать 
украинский язык вместе со всеми в принудительном порядке. Ровно 
то же самое пишет житель города Приморск Запорожской области в 
письме к уважаемому Андрею Андреевичу Медведеву. Всё это, опять 
же, происходит в отсутствии какого-либо внимания со стороны феде-
рального центра.

Возникает вопрос: а вы точно хотите повторять советский опыт?
А вообще самое сюрреалистичное в этой истории то, что обучение 

украинскому языку будет осуществляться на бюджетные деньги в рам-
ках предмета «родной язык». Ещё раз, наши русские дети в возвра-
щенных домой русских регионах будут изучать украинский язык как 
родной. То есть русский язык он основной, он государственный, но не 
родной. А родной вот изучают в рамках курса «родной язык». Так по-
лучается? Или как? В самом деле хотелось бы хоть какие-то разъясне-
ния услышать. И почему у нас вообще в обычных областях как родной 
изучается какой-либо язык, кроме русского? Такое вообще где-то есть 
в нашей практике? Это ведь не национальные республики же. Кака-
я-то очень странная ситуация выходит...

Радио России
В Запорожской области руководство школ заставляет родителей пи-

сать заявления для изучения украинского языка  При этом те дети, 
чьи родители все же отказались писать заявление, все равно будут из-
учать украинский язык вместе со всеми в принудительном порядке.  
Член Главного совета российской администрации Запорожской обла-
сти, председатель движения «Мы вместе с Россией» Владимир Рогов 
@vrogov в эфире программы «Разное время»:

https://t.me/voenacher/52103
https://t.me/radiorossii/19961
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«В Запорожской области 90% жителей не просто русскоязычные, а 
для нас это родной русский язык. Чего нам точно не нужно – это на-
сильственной украинизации. Я лично знаю директора этой школы, и 
теперь мы ждем от него объяснения: если факты подтвердятся, то обя-
зательно будут сделаны оргвыводы в отношении него. Мы не нужда-
емся в постыдном украинском прошлом, когда нас заставляли при по-
купке книжки на русском языке в нагрузку приобретать еще допол-
нительно две книжки на украинском языке, которые тут же уходили 
в макулатуру. То есть таким образом люди тратили деньги, невольно 
поддерживая всяких разных бездарных авторов, которых потом воз-
величили до масштабов главных украинских националистов, на чьей 
совести разжигание вражды, а затем войны и расчеловечивание рус-
ских».

Юрист на Югах
Уважаемый Владимир Рогов либо не до конца владеет ситуацией, 

либо лукавит. Такая ситуация, по словам местных жителей происхо-
дит не только в одной школе, и не только в городе Токмак, но и в ряде 
городов Запорожской области. От чего можно сделать вывод, что это 
системное явление, организованное региональными чиновниками, а 
не отдельными директорами школ.

Лев Вершинин
А  по-моему, всё вполне объяснимо. Дальновидные и осторожные 

люди на местах, учитывая тенденцию, на всякий случай стелют солом-
ку,  дабы при определённом стечении обстоятельств объяснять, что 
вовсе не сотрудничали с врагом, а наоборот, вели подпольную работу 
в тылу супостата, продолжая воспитывать патриотов «украины».

Возможно, кому-то и зачтётся...

Пикта🇷Z🇷
😉😉ЕСПЧ решил, что «латышизация» школ не нарушает права чело-

века
Принятые Латвией в 2018 году поправки о постепенном переходе 

на обучение на латышском языке в школах национальных меньшинств 
на этапе средней школы не нарушают право на образование в соот-
ветствии с Европейской конвенцией по правам человека (ЕКПЧ), при-
шел к выводу Европейский суд по правам человека (ЕСПЧ).

Правый Григоров
Светлана, естественно это не нарушает права человека, всё логично 

с их точки зрения, потому они не считают русских за людей.

Сладков +
РОССИЯ И ЗАПАД. 
У НАС АБСОЛЮТНО РАЗНЫЕ ЦЕЛИ В ЭТОЙ ВОЙНЕ

https://t.me/yurist_yug/486
https://t.me/putnik1lv/5095
https://t.me/pikta1/10255
https://t.me/grigorov_prav/2790
https://t.me/Sladkov_plus/8552
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Мотив Запада — это деньги, «бабки», «капуста», «воздух», «лавэ», 
«башли», «фанера»… Западу мы нужны, лишь как придаток. Когда мы 
и стали придатком после развала Союза, в отношениях с Западом было 
всё о’кей. Только начали вставать на ноги — вот тут и пошёл блок НАТО 
вперед. Мы стали мощно развивающимся конкурентом. Нас надо сте-
реть в порошок. И Китай тоже. 

 А у нас главный мотив — свобода. Свобода в развитии, в том числе 
отношений за рубежом, свобода торговли, наш флаг на международ-
ных соревнованиях, свобода передвижения за границей без конфи-
скации личных машин и телефонов, свобода вероисповедания и на-
шей религии, свобода быть русским, российским. Это мешает Западу 
«делать с нами бизнес», как с пигмеями.  

А вот какая цель Украины — тут я затрудняюсь ответить.

Рыбарь
😉😉😉😉😉😉 С чем связана вчерашняя атака на корабли ВМФ России?
Сегодня из порта Одессы вышло судно «Пума» под флагом Кайма-

новых островов и направилось по уже обкатанному маршруту вдоль 
берегов Украины на юг. Судно всё ещё в пути и идёт вдоль Румынии, 
вероятно, к Босфору.

До румынских тервод его сопровождали два катера морской охраны 
ВМС Украины, в воздухе над Одесской областью патрулировали воз-
душное пространство истребители МиГ-29, а над Румынией посмен-
но работают американские Р-8А (один из них был ошибочно принят 
за В-52Н).

😉 В контексте выхода судна складывается более полная картина со
вчерашним массированным ударом по отряду боевых кораблей (ОБК) 
Черноморского флота в составе «Василия Быкова» и «Сергея Котова» 
— всего уничтожено 14 безэкипажных катеров (без учёта нападений 
на «Самум» и «Аскольд»).

Один из них, как мы уже писали, попал в борт «Быкова», из-за чего 
корабль получил повреждение, но продолжил движение своим ходом 
в Севастополь, а «Сергей Котов» действует неподалеку. То есть, как 
только российскй ОБК отошел от района патрулирования, из Одессы 
вышло судно.

😉 Таким образом ВСУ не только открыли маршрут для движения
балкера, но и продемонстрировали, что в случае необходимости они 
могут отвлечь российские корабли, накатывая БэКами. Конечно, напа-
дение отбили, однако этим способом в Киеве пытаются доказать ра-
ботоспособность этого коридора без участия России.

BRIEF
Правительство РФ рассматривает в настоящий момент два варианта 

стабилизации цен на топливо, об этом ТАСС сообщил источник в прави-
тельстве по итогам совещания вице-премьера РФ Александра Новака 
с компаниями и ведомствами, которые выступили с рядом предложе-
ний по стабилизации цен на топливо на внутреннем рынке. «Сейчас 

https://t.me/rybar/51944
https://t.me/rusbrief/155335
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выбор идет между двумя вариантами. Первый - повышение экспорт-
ной пошлины до 250 долларов за тонну. Платеж вернется тем добро-
совестным экспортерам, которые поставляют на внутренний рынок 
тот процент нефтепродуктов, который определит постановление пра-
вительства. Второй - полный запрет экспорта нефтепродуктов на опре-
деленный срок для насыщения рынка», - сказал собеседник агентства.

Что-то знаю / Павел Данилин
П. Принципиальность. 
Трансгендерный спикер ВСУ выступил с публичным заявлением 

о планах Киева по уничтожению российских военных журналистов. 
Международные «правозащитные» организации по традиции мол-
чат: угрожать журналистам нельзя, но если они – русские, то, видимо, 
можно.

Байки из Спасской Башни
«Ни один наш журналист не испугается таких угроз. Но отреагиро-

вать нужно.Если это существо Чирилло окажется в зоне боевых дей-
ствий, пусть чаще оглядывается. Мы приложим все усилия и дадим 
ему возможность в наручниках выйти в эфир «Соловьев Live», пусть 
повторит свои слова - это будет вдвое смешнее. Образ Эштон-Чирил-
ло на 100% соответствует тому, что сегодня представляет из себя так 
называемая украинская армия - урод, слепленный из ненависти к Рос-
сии, страха, разных отбросов общества и западного оружия» 

Андрей Луговой, депутат Госдумы от ЛДПР

Маргарита Симоньян
Трансгендер — спикер ВСУ Сара Эштон-Чирилло уточнило, что его 

угрозы были адресованы Саше Коцу, Марии Захаровой и ‘руководите-
лю по правам человека’ России.

Но, по новой версии, они ‘понесут наказание’ только после оконча-
ния конфликта, а не ‘на следующей неделе’.    

Оно дало заднюю. Какая ирония. Какое контрнаступление, такие и 
трансгендеры.

Мария Захарова
Трансгендерный солдат, говорящий от имени ВСУ,  Сара Чирилло 

захотело быть правильно понято мною. 
Сара Чирилло, скажите всё то же самое на мове. И Вас все сразу пра-

вильно поймут. Это язык Ваших предков, будущий официальный язык 
Евросоюза, так уважайте его!

Национальный Z Курс
Это существо, официально представляющее ВСУ и угрожающее 

убийством русских журналистов от имени Украины, имеет только одно 
гражданство — США. 
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Так от чьего имени оно нам угрожает...

Андрей Медведев
Злобное Оно украинской пропаганды, пид...с на службе у клоуна, 

прозвищем Чирилло, все же действительно пообещал убивать россий-
ских журналистов. А то было мнение, что видео с угрозами это фейк.

Особенно, Оно почему-то, решило угрожать Александру Коцу. Оно, 
конечно, вряд ли говорит всерьёз именно сейчас. Скорее это часть ин-
фовойны.

 Но вот, дело-то в том, что российских журналистов действительно 
убивают. Даша Дугина, Владлен Татарский, покушение на Прилепи-
на. И угрозы злого киевского Пенивайса, нельзя просто игнорировать. 
Даже если это просто хайп. А если нет? 

Обещания Пенивайса убивать русских журналистов ради «Бога и 
свободы», это, конечно, отдельная тема. Тут стоит отдельный пост на-
писать, но в целом это отражение процессов деградации которые идут 
в американском и европейском христианстве. Когда норма подменя-
ется извращением и это становится новой нормой. Впрочем, все уже 
давно сказано.

«я выйду и сделаюсь духом лживым в устах всех пророков его».
И, как верно отмечают коллеги, громкие заявления не очень пуга-

ют врага. Или какие-то призывы к международным организациям. Тут 
все же хочется увидеть другие действия с нашей стороны. 

Оно ведь такое говорливое, потому что уверено: нечего ему не бу-
дет.

Переубедить бы неплохо.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Оно думает что русских журналистов и «пропагандистов» можно 

убивать безнаказанно и бравировать этим.
Но нам не нужно отправлять ликвидаторов и агентов для ликвида-

ции оно. Мы ведь знаем где оно находится.
Нам достаточно отправить «Калибр» или «Искандер» по месту ра-

боты оно. С медийной и воспитательной точки зрения эффект будет 
однозначно положительный. 

Нужно научиться делать важные символичные удары. Это отрезвля-
ет пустозвонов с той стороны.

Рыбарь
В Сети опубликовали фото Сергея Суровикина в составе российской 

военной делегации в Алжире. После его пропажи из инфополя СМИ 
строили самые разные предположения о судьбе экс-главкома ВКС, од-
нако нынешние кадры свидетельствуют, что генерал жив и исполняет 
обязанности.

С одной стороны, отправка широко известного военачальника на 
Черный континент — следствие одного из последних веяний, когда за-
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действанных в мятеже Пригожина лиц отстраняют от управления во-
йсками в зоне специальной военной операции и отсылают на самые 
дальние рубежи.

И в то же же время публичное появление Суровикина на африкан-
ском ТВД в момент «рейдерского захвата» зарубежных активов При-
гожина уже само по себе хороший шаг с точки зрения медиа. При всей 
критике генерал обладает реальным авторитетом, и для ЧВК «Вагнер» 
он человек не совсем чужой.

Поэтому одно прибытие Суровикина в Африку может дать реальный 
повод общественности и самим участникам процесса надеяться если 
не на успешное разрешение событий сложного «переходного перио-
да», то хотя бы на появление какой-то определенности в этом вопро-
се.

Александр Жучковский
Суровикин обнаружился в Африке.
Логично спросить, возглавит ли он «Вагнер». Знающие люди сомне-

ваются. 
Впрочем, к СВО это уже не имеет отношения. К сожалению.

НАРРАТИВЫ
Генерала Суровикина отправили военным атташе в Алжир? Это уни-

жение посильнее трудоустройства в структурах СНГ или при корей-
ском Киме.

ВЧК-ОГПУ
Источник ВЧК-ОГПУ о Суровикине:
«Суровикин уже сам себе не принадлежит. Те, кто позволили Суро-

викину оказаться на свободе, отвели ему роль «торпеды» для Шойгу 
и Герасимова. То, как это будет осуществляться во многом зависит от 
хода войны и внутриполитической ситуации между основными груп-
пами влияния».

Alex Parker Returns
Одного не понимаю. У нашего генерала Земляникина нет никаких 

знаков различия и вообще не видно, что он генерал. Он там что в ка-
честве гражданского лица теперь в Алжире находится?

Владислав Угольный
В общем, я преисполнился воодушевления от просмотра России 1 

«Пророчества из Индии». Пророки-эксперты явно в теме компетент-
нее «экспертного» сообщества зет-телеграмма.

В связи с этим сегодня ночью я буду гадать на картах таро на гене-
рала Земляникина. По моим #инсайд ему переподчинили части ЧВК 
Вагнер в дальнем зарубежье.
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Маргарита Симоньян
Прекрасное от Начальника.
‘Танго — это, конечно, хорошо, но я думаю, что для Украины важно 

гопак не забыть. А то так и будут все время под чужую музыку и под 
чужую дудку плясать. А плясать, кстати, так или иначе всем придется 
барыню или в лучшем случае казачка’, — Путин про заявление Блин-
кена о том, что для ‘танго’ между Россией и Украиной — переговоров 
— нужны двое.

ФЕДОРОВ.
Путин о словах, что Украина и США когда-нибудь «станцуют танго»: 

США сами не умеют танцевать, они сами только с помощью оружия и 
угроз действуют

Скурлатов live
Мне кажется, что обсуждать мир с Зеленским это история позавче-

рашнего дня. Ибо Зеленский и США никогда не согласятся больше на 
«перемирия» типа 2014 года. Цель их - уничтожение России и правя-
щего сейчас в ней режима, как бы не пытались представить обратное 
либерасты-советнички при Путине, изображающие из себя его пре-
данных друзей. Некоторые и раньше таковыми считались, и даже кор-
мили из ложки (Пригожин). На «договорняки» наши враги не согласны 
абсолютно точно. «Стамбула» мало? Поэтому надо готовиться к битве 
за всю украину с её присоединением. Иначе позорное геополитиче-
ское поражение страны с её последующим буквальным расчленени-
ем и уничтожением. «Шептуны» при Путине «рисуют» ему фантасти-
ческие «картинки» возможным мирных исходов под воздействием не-
ких внешних обстоятельств. Типа победившего Трампа или истощения 
ресурсов коллективного Запада, воюющего с РФ «руками» укро-не-
офашистской хунты. Моральную сторону заключения мира с неона-
цистским, по выражению В. Путина, режимом Зеленского и вовсе не 
буду комментировать, но отмечу, что только разносторонняя мобили-
зация способна победить коллективного врага страны и её руковод-
ства во главе с президентом. Другого пути нет. Или мы забираем укра-
ину, или они нас уничтожают через отечественную «шестую колонну» 
и иными способами. Третьего не дано.

BRIEF
Помощник Байдена Салливан утверждает, что Запад не намерен ве-

сти переговоры по Украине без участия Киева и навязывать ему реше-
ния.

КРЫМ - РОССИЯ - ОТЕЧЕСТВО
Болгария решила разместить у себя военную базу НАТО. Об этом 

сообщил министр обороны страны Тодор Тагарев.

https://t.me/margaritasimonyan/13238
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Она будет готова в срок до 2025 года. Стоимость будущей базы оце-
нивается в 100 миллионов левов (50 миллионов евро).

Тагарев также добавил, что пока не определено местоположение 
будущей военной базы. Уточняется, что часть затрат будет покрыта на-
прямую НАТО

МАРДАН
Финляндия присоединится к странам Прибалтики и запретит въезд 

на свою территорию автомобилей, зарегистрированных в России. Та-
кое заявление должна сегодня сделать министр иностранных дел Эли-
на Валтонен.

12 сентября МИД Финляндии заявил, что имущество въезжающих 
россиян, несмотря на разъяснения Еврокомиссии по поводу запре-
щенных к ввозу в ЕС из России вещей, изымать не будут. 

То, что происходит совсем не повод для истерики. Но важно ничего 
не забыть и конечно никому ничего не прощать. Чтобы потом предъ-
явить оплате счета и прибалтийским лимитрофам, и финнам, и всем 
прочим «друзьям и союзникам по ОДКБ».

BRIEF
Байден намерен провести на следующей неделе первую в истории 

встречу с главами пяти стран Центральной Азии - Казахстана, Кирги-
зии, Таджикистана, Туркмении и Узбекистана. По словам Салливана, 
саммит не направлен против какой-либо страны, речь идет о позитив-
ной повестке, которую США хотят проработать с указанными страна-
ми.

Жанна Рябцева (прямо из Госдумы)
😉😉😉😉 Буркина-Фасо высылает военного атташе посольства Франции

за «подрывную» деятельность (с) 
Не ладится у колониальной Франции в Африке. Подходит к концу 

бесконечный неприкрытый грабеж под лозунгами о демократии и пра-
вах человека.

Объясняет Readovka
Коллективный Запад перешёл от обороны к наступлению в Африке 

против влияния России
Не прошло и месяца с гибели Евгения Пригожина и большой афри-

канской поездки замминистра обороны РФ Юнус-Бека Евкурова, как 
на континенте начались активные движения «западных партнёров».

Как только в кипучей русской экспансии наметилась пауза, конку-
ренты бросились «отжимать» утраченные позиции обратно.

Уже и президент ЦАР Туадера навестил главу бывшей метрополии в 
Париже, а премьер побывал в Южной Корее. Суданский лидер аль-Бур-
хан провёл переговоры в Турции, которая далеко не союзник России в 
Африке. Нигер с Габоном, где ещё недавно размахивали российскими 
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флагами, уже вроде как нашли общий язык с США и Францией. А из-
гнание американцев с крупнейших в Африке авиабаз было так близ-
ко…

BRIEF
Глава МИД Германии Анналена Бербок назвала китайского лидера 

Си Цзиньпина диктатором. Министру задали вопрос: «Как правитель-
ство Германии и на Западе видят итог этого конфликта? Чем он должен 
закончиться?». «Свободой и миром в Украине. И мы будем поддержи-
вать Украину столько, сколько нужно. Потому что если Путин выигра-
ет, какой пример он подаст другим мировым диктаторам, таким, как 
китайский лидер Си Цзиньпин? Так что поэтому Украина должна по-
бедить в этом военном конфликте. Свобода и демократия должны по-
бедить. И мы будем поддерживать Украину столько, сколько потребу-
ется», – ответила Бербок.

Мария Захарова
Глава МИД ФРГ Анналена Бербок: 
«Председатель КНР Си Цзиньпин является «диктатором»».
Ахтунг! Кто найдёт потерянный Министром иностранных дел Гер-

мании Бербок ум, срочно отдайте хозяйке - ей хуже с каждым днём.

АДЕКВАТ Z
Тут цыганский барон румынский премьер квакнул весьма характер-

ное: надо готовиться к жизни после победы России над хохлами, и 
надо, в частности, в этом случае запиливать полное торговое эмбарго. 
Что насчет исхода между ушами начинает просветляться, это похваль-
но.  Что по вопросу, как с этим предстоит дальше жить, рождается вот 
такое вот, это предсказуемо. И дело здесь совершенно не в том, что 
тема румыну не по разуму в еще большей мере, чем не по статусу.

Дело в первую очередь в том, что наши требования к НАТО, оглашен-
ные в самом конце позапрошлого года, никуда не девались. И еще в 
том, что наши планы большого, размером в десятки общевойсковых и 
не только соединений, увеличения армии, оглашенные в самом кон-
це уже прошлого года, не просто никуда не девались, а выполняются 
самым активным образом: названные сегодня Путиным 300 тысяч по-
ступивших на контракт с начала года - в том числе как раз об этом. И 
еще в том, что ответить на это мало-мальски симметрично НАТО даже 
не пытается: нет (в европах) подготовленного резерва, нет командных 
кадров, нет мобзапасов, нет необходимых мощностей оборонки, нет 
политической воли, да и денег (для мало-мальски симметричного от-
вета счет пошел бы на триллионы) по большому счету тоже нет.

Поэтому когда решим военные задачи на сопредельной территории, 
может начаться самое интересное. Необязательно (и нежелательно) в 
форме прямого военного конфликта. Но обязательно с обоюдным по-
ниманием, что на нашей чаше весов есть инструмент не чета даже се-
годняшнему, а на их - ну вот то, чем богаты сейчас, минус все то, что 
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к этому моменту дополнительно успеют отдать, чтобы сжечь. И пред-
метом разговора, имюеющего в подтексте все перечисленное, станут 
не кваканья об эмбарго, а вопрос, будут ли наши требования к НАТО 
выполняться по-хорошему или как. 

И когда Путин сегодня еще заметил, что исполнять по итогам при-
дется не гопак, а барыню или в крайнем случае казачка, есть основа-
ния полагать, что в мыслях при этом мог быть не только текущий такт, 
но как раз и непреложно за ним следующий.

Юрий Баранчик
Сегодня ещё сложно сказать, где (в плане, где мы остановимся – в 

Киеве, Варшаве, Берлине, Париже или Лондоне) и когда завершится 
СВО, но ряд выводов уже можно сделать.

1. Если раньше постсоветская история России делилась на два пе-
риода – до Владимира Путина и после прихода его к власти, то теперь 
она будет делиться до начала СВО и после начала спецоперации.

2. Нет никаких сомнений, что после распада СССР СВО стала самым 
значимым событием в новейшей российской истории. Пока её слож-
но сопоставлять с Первой или Второй мировой войной, но чем даль-
ше будет то самое где в том плане, где мы остановимся, тем её значе-
ние будет возрастать экспоненциально.

3. Для внешней политики России и для всего мира (Африки, Ближ-
него Востока, Юго-Восточной Азии, Латинской Америки) значение СВО 
объясняется тем, что это первая освободительная от неоколониализ-
ма Запада война после распада СССР. Россия, как ранее и СССР, стала 
во главе этого движения с целью сбросить ярмо англосаксонской и, 
шире, западной мировой неоколониальной системы с целью станов-
ления равноправного и справедливого мира на века.

В этом плане мы идём вровень с китайской инициативой «Одного 
пояса – одного пути». Только если наши китайские товарищи больше 
занимаются экономикой этого процесса и теоретическими построе-
ниями, то мы занимаемся этим больше практически, на уровне воен-
но-политического планирования и противостояния.

Поэтому, несомненно, обоснование всемирно-исторического зна-
чения СВО и распространение этого знания по миру должно стать од-
ной из основных задач как для нашего гуманитарного научного сооб-
щества, так и для наших СМИ. 

4. Не меньшим значением СВО стала и для внутренней политики. 
Она вскрыла и обнажила те язвы и пороки системы, на обнаружение 
которых при спокойном течении событий ушли бы десятилетия, если 
бы о них вообще дали говорить те, кто в процессе ещё советской пе-
рестройки захватил все командные высоты на общественно-культур-
ном и информационно-просветительском фронте, и до сих пор ими 
руководил.

Только благодаря СВО многие из них обнажили своё настоящее ну-
тро, и люди увидели, что на самом деле стоит за их «творчеством». 
Только СВО помогла обнажить тот факт, что после распада СССР наши 

https://t.me/barantchik/12296
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«творцы» так и не создали ни одного стоящего произведения искус-
ства, которое бы соответствовало уровню советской эпохи – ни в му-
зыке, ни в кино, ни в литературе. 

Оказалось, что страна последние тридцать лет жила с вымышлен-
ными звёздами, многие из которых на поверку оказались надутыми 
СМИ пустышками. Страна осталась без культурной и духовной элиты. 
И это, конечно, вызов. Но, с другой стороны, это и повод серьёзно об-
новить творческие скамейки и дать дорогу молодым. Только с чётким 
указанием того, какой интеллектуальные и творческий продукт нужен 
воюющей стране.

5. Отдельно хотелось бы остановиться и на таком важном вопросе. 
Многие люди и эксперты недовольны медленным ходом СВО, потеря-
ми, безответными ударами врага по нашей территории, нашим воен-
ным и гражданским объектам, в ходе которых гибнут наши люди, как 
военные, так и гражданские. Недовольны многократным пересечени-
ем врагом тех красных линий, о которых много говорилось с высоких 
трибун. Что хотелось бы сказать по этому поводу.

Враг, с которым мы сцепились на Украине, силён и коварен. И враг, 
который нам противостоит, не столько в лице ВСУ, сколько в лице За-
пада, который использует Украину как свою прокси-силу. И продумы-
вая те или иные уровни эскалации, мы должны осознавать возможные 
риски, которые могут последовать и будут ли к ним готовы те люди, 
которые сегодня требуют решительно и со всем разобраться.

В следующем году будет несколько важных событий – выборы на 
Тайване в январе, выборы в России и на Украине в марте, выборы в 
ноябре в США. Именно эти события и зададут доминирующий вектор 
мирового развития, в том числе, и хода СВО. И если мы можем одер-
жать победу без лишних потерь наших героических парней на ЛБС, то, 
как бы не была трудна данная стратегия, её и надо придерживаться. 
Смелость – это терпение в опасности.



ОГЛАВЛЕНИЕ 343ШЕСТНАДЦАТОЕ СЕНТЯБРЯ

ШЕСТНАДЦАТОЕ СЕНТЯБРЯ

Сегодня:
• Хроники расцвета экономики: дорогой бензин лучше его отсут-

ствия,
• Мы запрягаем и скоро поскачем, четко по плану,
• Новое Wunderwaffe,
• Теперь можно и о репарациях с коллективного Запада подумать,
• Как справиться с украинским языком на бывшей Украине: назна-

чить его иностранным,
• А русификации стесняться не надо,
• Дзержинский и смыслы,
• Прогресс в Африке

Логика Маркова
Доброе утро особенно хорошо, когда забанишь несколько десят-

ков моральных уродов за русофобию, за антисемитизм, за фашизм, 
за прославление бандеровской хунты. Каждое утро надо начинать с 
чистки, на душе становится как то радостнее.

Байки из Спасской Башни
«Центробанк России вновь поднял ключевую ставку: с 12% до 13%. 

Прошёл ровно месяц с предыдущего увеличения ставки. И что в ито-
ге? Положительного ничего. Реальная экономика стагнирует, ценник 
на все, в том числе на продукты первой необходимости, лекарства и 
ГСМ, неудержимо прет вверх, доллар - почти 100 руб, а евро уже за 
100. Символическая индексация не спасает граждан от падения дохо-
дов. Чтобы догнать и перегнать, отечественному производству нужны 
длинные, дешёвые кредиты. Денежные власти делают все с точно-
стью до наоборот».

Геннадий Зюганов, лидер КПРФ

Крымский канал
Бензин и дизель на полуострове начали дорожать по рублю-два за 

сутки.

Мастер пера
Сообщения о росте биржевых цен топлива до 70 тыс руб за тонну 

и даже выше постепенно готовят страну к соответствующему подье-
му ценников и на АЗС. По ситуации вполне возможно, что розничные 
цены на бензин и дизель будут уверенно продвигаться к планке в 100 
рублей. Этот потолок был протестирован курсами доллара и особен-
но евро, впечатлил россиян , но не привел к избыточным волнениям, 
потому что властям удалось убедить большинство населения в том, 
что стоимость жизни в России к иностранным валютам привязана сла-

https://t.me/logikamarkova/8250
https://t.me/kremlin_bashnya/40557
https://t.me/fcpeshka/9832
https://t.me/master_pera/12197
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бо, а больше зависит от других факторов, которые в целом пока что 
благоприятны. С дорожающим бензином такие успокоительные разъ-
яснения не пройдут, поэтому государство признает всю серьезность 
проблемы и даже пытается административными инструментами хоть 
как- то повлиять на рынок и разрядить обстановку. Однако обстоятель-
ства, в которых оказалась энергетическая держава, таковы, что новые 
вызовы и испытания неизбежны, оттого и сдвигаются в худшую сторо-
ну даже официальные прогнозы по инфляции. В истории с бензином 
потребителю, похоже, будет разъяснено, что выбирать приходится из 
двух зол , одно из которых означало бы дефицит топлива, а другое - 
его дальнейшее удорожание по траектории доллара. Дорогой бензин, 
конечно, лучше его отсутствия, потому что в противном случае могут 
опустеть и полки в магазинах с перспективой возвращения к талонной 
системе распределения. На такие суровые , но вынужденные реалии 
власти придется настраивать страну в ближайшее время  , хотя, безус-
ловно, удар постараются сместить на период после мартовских выбо-
ров, а не до них

Логика Маркова
Финляндия и Польша заявили, что вводят полный запрет на въезд 

на свою территорию автомобилей из России. Это ставит вопрос, а как 
будут перевозиться грузы между Россией и странами ЕС? 

1 вариант,  - только автомобилями бизнеса стран ЕС. То есть они бу-
дут зарабатывать, а российский бизнес будет «сосать медвежью лапу»? 

2. На автомобили из стран ЕС Россия тоже наложил запрет? Тогда 
Россия сама еще больше ужесточит санкционную войну?

Хорошего варианта нет. 
Но если вести себя жёстче, жёстче, то и хорошие варианты немед-

ленно появятся сами.

Сладков +
МНЕ НРАВИТСЯ, ЧТО МЫ ХЛАДНОКРОВНЫ
Мы не мстим. Мы последовательно и структурно воюем. Да, есть 

недостатки, например, артиллерийская разведка (я имею в виду но-
вейшие разработки в богатом достатке на фронте), — ничего, будет. 

Но мы не отвечаем сразу же ударом на удар, мы бьем когда и куда 
нам надо. Мы успокоились, мы вняли все свои ошибки и недостатки, 
и это мне тоже нравится. Мы не суетимся и действуем в долгую. 

Не получается расколоть, — размелем. Нам нельзя останавливать-
ся. И мне нравится, что вся государственная машина, не мешая людям 
жить привычно, разворачивается для борьбы за существование. Речь-
то не только о сохранении наших земель. Речь о независимости от За-
пада, нам не надо разрешать и запрещать, нас не надо миловать и на-
казывать. 

Мы доказали, что способны жить в мировом сообществе, но с со-
хранением наших прав и свобод, за которые и воюем. Вы помните, 
чтоб мы, как США, Британия и их вассалы нарушали международные 

https://t.me/logikamarkova/8254
https://t.me/Sladkov_plus/8558
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договоренности? Нет. 
У них это сплошь и рядом. Нам надоело, что они назначили себя хо-

зяевами, а мы с этим не согласны. Мы за равноправие. 
Так, меня унесло в рассуждениях в мировое пространство.
Короче, мы запрягаем и скоро поскачем. Не сломя голову, а четко 

по нашему плану. 
И это мне нравится.

Военкор Котенок
Подразделения группировки войск «Днепр» поразили склад бое-

припасов теробороны ВФУ в поселке Козацкое (Каховский район Хер-
сонской обл.). Детонация продолжалась более трех часов.

Повёрнутые на Z войне
Поражение портовой инфраструктуры в Одесской области.
А потом повитряны силы 404 рапортуют об успешном отражении 

атаки.

ЖИВОВ Z
Кадры наших ударов по Харькову сегодня. Что характерно, воздуш-

ная тревога была объявлена после попадания наших ракет по цели.
Ракетный удар подтвердил глава местной ОВА Олег Синегубов. Тем 

не менее конкретная цель удара не названа.

Рыбарь
В первой половине дня ВС РФ нанесли ракетный удар по украин-

ским объектам в Харьковской области. Одной из целей стал важный 
для ВСУ Харьковский бронетанковый завод (ХБТЗ) на Большой Пана-
совской улице. На этот раз российские войска смогли нанести суще-
ственный урон: под удар попали действующий цех и стоянка отремон-
тированной техники.

ZERGULIO
Что там в Запорожье рвануло так? Пожар который час и сальные пя-

таки кружатся в небе. Или куда-то попали хорошо, или новые ракеты. 
В Кривом Роге тоже неплохо вышло сегодня, судя по вою в укропабли-
ках, но в Запорожье круче.

Скурлатов live
СВО.
Сегодня, через полтора года после начала войны с НАТО, по харь-

ковскому танковому заводу был нанесен удар Искандерами. Несораз-
мерная ответка (так пишут) на наши недавние потери в Севастополе и 
Евпатории. И почему кстати все ждут «ответку»? Что за бред? Нам нуж-
но просто НАСТУПЛЕНИЕ и ПОБЕДА, а не «огрызание» на атаки врага!                                                           

https://t.me/voenkorKotenok/50568
https://t.me/voenacher/52167
https://t.me/zhivoff22/10181
https://t.me/rybar/51969
https://t.me/SergeyKolyasnikov/52046
https://t.me/skurlatovlive/11403
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Фронт, по свидетельству того же Гурулева, «трещит», кое-где мы от-
ступаем на несколько десятков километров, но тем не менее огром-
ные средства выделяются на очередной праздник у Кремля  30 сентя-
бря - день принятия четырех республик бывшей украины в состав РФ, 
что выглядит странным. Ибо, напомню, линия фронта проходит через 
Донецк! 

Не рановато ли праздновать? Когда впереди должно быть хотя бы 
полное освобождение указанных республик и освобождение всей 
украины как гарантии воцарения мира в регионе и спасения местных 
жителей от геноцида необандеровцев под руководством США. Много 
вопросов. 

Нам сейчас не до поисков мира с врагом , а следует понять, что речь 
идет о сохранении России. Когда придет такое понимание? Когда аме-
риканские ракеты полетят на Москву, Екатеринбург, в Сочи? Неверо-
ятная беспечность, мягко говоря. 

РОД «Третья Сила» предлагает внимательно и серьёзно отнестись к 
угрозе национальной безопасности и публично озвучить цели и сроки 
СВО, а также ответственных за исполнение. Почему надо напоминать 
бюрократическую процедуру? Чтобы невозможно было потом при-
влечь к ответственности тем, кому было поручено, но кто не справил-
ся? Очень странный и неправильный подход.

Герман Садулаев
Первые месяцы СВО мы не знали, что на самом деле происходит. 

Телевизор говорил что-то несусветное. Блогер Подоляка рисовал кар-
ты со стрелками вот-вот окружения и разгрома ВФУ. Мы верили.

Теперь оказалось - и никто уже не скрывает - что в первые месяцы 
мы несли невероятные потери в людях и технике. Причём теряли не 
в прямых боях, а в дурацких манёврах. Хотя и в боях тоже. Теперь го-
ворят, что большую часть потерь мы понесли именно тогда, в начале 
СВО. Мы утратили всю кадровую армию и огромное количество самой 
лучшей современной техники. Которой сейчас так не хватает.

Выходит, что те огромные территории, которые мы заняли в первые 
месяцы, мы получили не бесплатно. А разменяли на потери. А теперь 
у нас просто уже нет того наступательного потенциала. Ну, за€б#сь.

Причём хохол в это время, похоже, терял сильно меньше, и людей, 
и техники. Но отступал, сдавая территорию.

Теперь в этом смысле стало правильнее, разумнее, управление улуч-
шилось, враг несёт потери кратно больше, чем мы.

А ещё улучшилось с информацией. Теперь есть сеть волонтёров, во-
енкоров, прямая связь с фронтом. Теперь не надо мне п#$д&ть что в 
Клещеевке всё @х&ительно. Знаю я, как там в Клещеевке. 

Кого-то это сильно напрягает. Кто-то очень хочет откатить до фев-
раля 2022, когда информация была только «проверенная». Да только 
вот чудовищные потери являются оборотной стороной такой «когни-
тивной победы».

А потому нах&й - это вон туда.

https://t.me/germansadulaev/1795
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Олег Царёв
На Запорожском направлении западнее Работино идут бои у села 

Копани — ВС РФ контрактуют во фланг ВСУ. На участке между Работи-
но и Вербовым без изменений, идут тяжёлые бои. Есть информация, 
что ВСУ выводят 82 десантно-штурмовую бригаду на пополнение из-
за больших потерь, вместо них удерживать рубежи будут бригады из 
стратегическоо резерва. Кстати, польские репортеры пишут, что про-
исходящее на запорожском фронте далеко от успеха ВСУ. По их мне-
нию, ВДВ РФ усиливают давление на этом участке, превращая продви-
жение ВСУ в смертельную ловушку под постоянным обстрелом артил-
лерии, ВКС, барражирующих боеприпасов и FPV-дронов ВС РФ с трёх 
сторон.

На Южно-Донецком направлении продолжается относительное за-
тишье: ВСУ не предпринимали попыток атак или эвакуации, даже об-
стрелов стало меньше. Между Новодонецким и Урожайным переме-
щения пехоты ВСУ накрывает наша артиллерия. У Приютного ВС РФ 
удалось потеснить ВСУ в лесопосадкам и вернуть позиции. Судя по 
возне в тылу ВСУ, новые атаки вскоре будут.

С Авдеевского фронта прошла информация о попытках ВС РФ оттес-
нить ВСУ из Опытного. То есть какую-то часть села наши  пусть и вре-
менно, но уступили. Попытки атак ВС РФ на украинские позиции с юга 
Авдеевки успеха, к сожалению, не принесли.

На Артемовском направлении ситуация на южном фланге для на-
ших только усложняется. Юг и центр Клещеевки перешли под контроль 
ВСУ, наши стараются контратаковать. Андреевка большей частью оста-
ётся в серой зоне, видео от противника подтверждает, что какие-то их 
силы заходят в село. Поскольку основные силы ВС РФ остаются за ж/д 
путями, переодически контратакуя, напрашивается вывод о том, что 
удержание Клещеевки и Андреевки признано нашим военным руко-
водством  нецелесообразным. На северном фланге ВС РФ отразили 
несколько атак, линия фронта без изменений.

ZERGULIO🇷🇷
Наши стратегические ракетоносцы Ту-160 получили на вооружение 

новейшую ракету с впечатляющей дальностью в 6500+ км и не менее 
впечатляющей боевой частью. 

Самое время хорошенько их испытать 😉😉😉😉😉😉

Русский инженер
Как раз недавно говорил о том, что мощностей стандарных боевых 

частей недостаточно. Ещё зимой писал, что можно переоборудовать 
старые флотские ПКР, увеличить массу взрывчатки переработав кон-
струкцию системы наведения. 

И вот приятно слышать, что проблемы увеличения мощности бое-
вых частей начали сдвигаться с мёртвой точки. И УМПК 1500, а теперь 
вот анонсировали крылатую ракету.. 
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Глядишь и ОТРК создадут, с 3х тонной БЧ. Особенно если без не име-
ющих аналогов технологий, а наоборот, максимально простой дешёв-
ый и технологичный. Чтобы объём производства исчислялся десятка-
ми в сутки. И был дешевле Калибра. 

Тогда никакие Химарсы, атакмс или Таурус не спасут кокаинового 
«отца украинского нацизма», от суровой бутылки руки правосудия.

Alex Parker Returns
С нетерпением жду настоящих испытаний этого оружия на полиго-

не под названием Украина. Быть добру!

Царьград ТВ
В России подвели итоги очередного единого дня голосования. Скеп-

тики были посрамлены, все действующие губернаторы переизбраны 
на следующий срок. Внимание, вопрос: а что, скептики в самом деле 
были? В победе губернаторов, чьи кандидатуры одобрил президент, 
кто-то сомневался? А если не было сомнений, если это выборы «ре-
ферендумного типа», может быть, в военное время не стоит тратить 
казенные деньги на такую роскошь?

АДЕКВАТ Z
Когда в прошлом ноябре эвакуировали Херсон и днепровское пра-

вобережье, силой уезжать никого не заставляли, решения местное на-
селение принимало само. Те, кто не связывал своего будущего со сви-
нарником, получили в большой России максимум мыслимой заботы, 
до сертификатов за утраченное жилье включительно. Те, кто связы-
вал, скакал от счастья, когда в оставленный город вошли бандеровцы 
- в сопливых, хотя и не сказать, чтобы сильно многолюдных, кадрах по 
этой части недостатка не было.

Мобилизация в Херсоне началась почти сразу, велась такими же ме-
тодами, как и везде, и отношение к контингенту, нахватанному там, в 
чубатых войсках было подчеркнуто скотским - подтверждающих это 
кадров еще зимой хватало и непосредственно оттуда, и с нашей сто-
роны, с рассказами тех, кому посчастливилось сдаться. 

А сейчас в нашей херсонской администрации рассказали, во что бан-
деровцы превратили город за неполный год: с продуктами проблемы, 
со светом и водой как повезет, вывоз мусора отсутствует как явление, 
что не мешает драть за коммуналку по полной. Работы практически 
нет, зато повседневного террора хоть отбавляй. Не столько даже на-
цистского, сколько бандитского, с похищениями и вытрясанием денег.

По всем перечисленным пунктам воздаяние для элементной базы 
украинства, считаю, получилось образцовым. Получили, и в большом 
избытке, именно и ровно то, чего хотели и к чему стремились. Агита-
ция делом, так сказать.

Когда мы туда вернемся, основная часть неизлечимых, скорее все-
го, успеет удрать, и туда им и будет дорога. А вот те, кто останется и 
на этот раз, получат последний шанс определиться, голова у них или 
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подкастрюльник. Определиться в понимании, что человеческая жизнь, 
которую в освобожденном городе наладят быстро, будет несовмести-
ма с малейшими проявлениями нелояльности стране, вернувшейся 
за своим. Кто не желает выдавливать из себя укра до конца, тем бо-
лее с задней мыслью обустроиться, перекраситься и гадить, тому бу-
дет лучше тикать до панов сразу: фильтрация отнюдь не будет чем-то 
одномоментным.

Касается, кстати, далеко не одного херсонского правобережья, а 
всех до единого мест, куда еще придем.

Профессор смотрит в мiръ. Авторский Анонимный канал Дмитрия 
Евстафьева

А, я надеюсь, наши соответствующие органы уже начали проработ-
ку вопроса о механизмах взыскания репараций со стран коллективно-
го Запада,  поставляющих вооружения, используемые для нанесения 
ударов за пределами прифронтовой зоны. И становящихся через это 
уже прямыми участниками конфликта на Украине? 

США, Франция, Великобритания, страны поставившие самолеты. 
Если Германия примет решение по Taurus, то и она, - со всех этих стран 
надо отдельно через особый судебный механизм взыскивать за пре-
доставление вооружения, использовавшегося для ударов по граждан-
ской инфраструктуре. 

Уже сейчас надо создавать экспертные группы и механизмы для 
этого. 

Это - не считая базовых репараций со стран Запада как поджигате-
лей конфликта и репараций в пользу народа Украины, включая и бе-
женцев на Западе. Которые должны получать не подаяние, которое 
можно в любой момент отнять, но постоянное финансирование. Как 
пострадавшие от агрессивной политики Запада.

Андрей Медведев
Рассказ о грамотном удушении польского сепаратизма в Российской 

Империи, снова заставляет поговорить про памятник Дзержинскому, 
что поставили в штаб-квартире СВР. Захар Прилепин поясняет:

«Разведчики ставят памятник тому персонажу, чью биографию они 
знают и чья работа их вдохновляет. Не умаляя работы всех прежних 
разведок и разведчиков».

Оставим в стороне тот факт, что Дзержинский и разведчиком не был, 
и спецслужбу по сути создавал не он. Я про вдохновение.

Надеюсь все же, что тут какая-то есть или ошибка, или личное мне-
ние. Потому что, если сотрудники спецслужб вдохновляются Дзержин-
ским, то это некий абсурд. Человек ведь большую часть сознательной 
жизни занимался совершенно антигосударственной деятельностью, 
работал на развал страны, организовывал митинги, стачки, выпускал 
антигосударственные газеты, занимался антигосударственной пропа-
гандой. Организовывал отряды Красной гвардии в Москве накануне 
переворота (на нынешний манер, выходит, лидер ячейки левых бое-
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виков). И всю эту революционную деятельность оплачивали западные 
спецслужбы.

То есть, если нынешние разведчики и контрразведчики вдохновля-
ются Дзержинским, то скажите пожалуйста, зачем и почему тогда На-
вального посадили? Он в целом, занимался тем же самым, ну разве 
что газету «Правда» у него YouTube заменил. Суть не меняется. Зачем 
тогда ФБК сейчас щемить? Ну если источник вдохновения это подполь-
щик Дзержинский.

Надеюсь, что все же сотрудники спецслужб вдохновляются иными 
примерами. А памятник Железному Феликсу это символ совершенно 
другого. Не юные, в целом, люди, поставили памятник своей молодо-
сти, когда и девушки были красивее, и служба только начиналась, и 
небо было ярче, и вся жизнь была впереди. Это не стиль вовсе (ибо 
его тут нет) это просто грустная ностальгия.

Стиль в разведке - это Конан Молодый и Геворк Вартанян, Ким Фил-
би или Вильям Фишер.

Впрочем, и со стилем или без, однако, памятник ставили люди вро-
де бы православные. Ну так они сами себя позиционируют. А Феликс 
Эдмундович был искренним атеистом и русскую церковь щемил как 
мог.

А уж если бы он увидел бывших коммунистов и комсомольцев, ос-
воивших вполне буржцазный образ жизни... Он бы развернулся во всю 
мощь.

А вообще, кастрировать русскую историю, потому что бывшим ком-
мунистам просто удобнее вести отсчёт всего с 1917 года, это затея опас-
ная и вредная. Хотя, пока что, перманентная.

Дмитрий Конаныхин
Ничего удивительного нет в том, что люди, постоянно меняющие 

взгляды, пытаются объяснить мотивы людей верных, вертясь по свое-
му разумению.

Наши чекисты сохраняют верность не столько польскому русофобу, 
сколько верность Большому Советскому стилю, целому комплексу ми-
фов, к которым относятся и «горячее сердце» и «холодная голова», и 
задорный смех Ильича, и рассказы о самом человечном человеке, ко-
торый живее всех живых, чернильница с молоком, юность Максима и 
вся революционная романтика, включая хоровое исполнение «Комсо-
мольцы -добровольцы, Надо верить, любить беззаветно, Видеть солн-
це порой предрассветной — Только так можно счастье найти...»

Это как раз понятно. Это как орден крестоносцев, но орден комму-
нистов, ставших капиталистами в капиталистическое время.

И совсем другое дело — окружающие этот орден правнуки лейте-
нанта Шмидта, мелкие проходимцы, пересказывающие биографии ге-
роев Новороссии, которым они давали мудрые советы, фотографиру-
ющиеся на фоне могил героев Русской весны торговцы патентованны-
ми средствами изменения политического окраса, панацеей справед-
ливости, настойкой заправды и всякой шелухой «революция это не-
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страшно», хамелеоны и прилипалы, торгующие советской ностальги-
ей оптом и в розницу.

И вот такое мне видеть очень сложно. Я искренне верил в комму-
низм, зачитывался «Туманностью Андромеды», знал наизусть «Желез-
ный поток» и помнил слова настоящего человека, комиссара, учивше-
го безногого лётчика верить в себя и в победу... Стопка серых справок 
о посмерной реабилитации надёжно перепахивает душу и обращает 
веру, но...

Но и от нашего триколора, и от нашей имперки, и от нашего алого 
знамени с серпом и молотом надо убирать торгашей и спекулянтов 
ностальгией, целующихся в дёсна с навальнистами.

Революция это страшно. Гражданская война это горе. Спекуляция 
на идеях это мерзость.

А старые чекисты... Они тоже дети. Постаревшие очень уставшие 
дети.

«Комсомольцы-добровольцы, Мы сильны своей верною дружбой. 
Сквозь огонь мы пройдём, если нужно, Открывать молодые пути...»

Что ж... Как там говорил Ильич? «Мы пойдём другим путём»?
Хотя бы без торгашей «заправдой».

kolobok1973
Ким к нам пришёл навеки поселиться
Ким Чен Ын катается по России, изучает всё, что его интересует.  Ни-

каких официальных данных о сроках его отъезда нет.  Лично я не при-
поминаю за последние годы таких визитов зарубежных лидеров «с 
открытой датой».

Национальный Z Курс
РЯБКОВ:
▪️Безостановочной эскалацией являются планы США поставить Укра-

ине дальнобойные ракеты, ситуацию на поле боя это не изменит.
▪️Любые зеркальные действия Вашингтона в ответ Москве на высыл-

ку двух сотрудников посольства США будут расценены как эскалация.
▪️РФ предостерегает США от дальнейшей эскалации отношений.

АДЕКВАТ Z
Простите, что второй день подряд о румынах, надеюсь, это не вы-

пустит на свободу тысячелетиями ждущее своего часа древнее зло.
Так вот, в Румынии есть генштаб, видимо, в порядке карго-культа. У 

генштаба есть замначальника. И это тело изрекло, что румыны готовы 
начать красть сбивать наши «Герани», применяемые по дунайскому 
приграничью, если типа почувствуют в этом применении угрозу для 
себя.

Что здесь заслуживает самого серьезного внимания. То обстоятель-
ство, что реализация этого намерения означала бы прямое физическое 
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вмешательство НАТО (именно блока как целого, а не его обиженной 
богом провинции) в ход дебандеризации. Вмешательство, не просто 
означающее шаг вверх по лестнице эскалации, но и дающее нам безу-
пречное формальное основание действовать зеркально. По меньшей 
мере - в отношении их (опять-таки натовских, а не румынских) беспи-
лотников, регулярно пасущихся над нейтральными водами. Разведы-
вательных, стратегических, стоящих на пару порядков больше «Гера-
ни». Качественной разницы никакой, только количественная.

Просчитать этот форсированный вариант труда не составляет. Поэ-
тому, скорее всего, хозяева уже непублично раздают инициативным 
подопечным благодарность прямо по волосатым ушам, чтобы над чу-
жой территорией и думать не смели. Но если вдруг нет, руки у нас бу-
дут развязаны.

Роман Сапоньков
Проблема изучения украинского языка на освобождённых абсолют-

но выдуманная. Достаточно признать его иностранным языком, соот-
ветственно, родителям дать право выбирать один иностранный язык 
для обучения. Ну в хорошей школе два. 

Иностранный язык имеет своё количество часов в неделю. При об-
учении украинскому языку  уменьшается количество основного ино-
странного языка.  Родители могут решать, какой язык важнее их детям.  
Если хотят изучать украинский больше английского, без проблем.

Допускать к преподаванию украинского языка только учителей по-
лучивших сертификат при Министерстве образования и соответствую-
щих российским стандартам образования. Для этого нужно закончить 
российский ВУЗ по профильному предмету либо пройти переобуче-
ние. Бывшие преподаватели украинского языка должны за свой счёт 
выехать в Москву или другие крупные города и пройти переобучение. 
Дорога и жильё на время обучения за их счёт. 

Обязать директоров школ самостоятельно  привлекать преподава-
телей украинского языка из списка прошедших переобучение/обуче-
ние по российским стандартам. Для этого можно даже предоставлять 
списки прошедших переобучения. Задачей директора школы стано-
вится  завлечь ценного специалиста в свою школу. Например, оплатой 
сверх стандартной ставки учителя. Из внебюджетных средств, напри-
мер, из средств родителей. Или предоставив жильё в посёлке. 

Нет учителя или он не может выехать на переобучение? Ну што ж – 
нет ручек, нет печенек. Мы не можем организовать обучение украин-
скому языку, нам очень жаль. Нанимайте частных репетиторов. 

Вы скажете, дичь какая-то? На быв. Украине до войны так делали с 
изучением русского языка. Но, уверен, ничего подобного у нас не ре-
ализуется.  Для этого должна быть национальная политика, а не реве-
рансы в сторону толерантности и мынетакусики.

Сыны Монархии
Вопросы к насильственной украинизации русских детей на осво-
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бождённых территориях есть не только в России. Мне в бот пишут наши 
русские люди с еще не освобождённых областей Украины. 

Из Одессы, Киева, Харькова. Те люди, ради которых и стоило начи-
нать СВО. 

Те люди, которые нас ждут, которые готовые терпеть обстрелы и ли-
шения, лишь бы их города снова стали частью России, частью русско-
го мира. 

Для людей сохранивших там русскую идентичность, украинская 
мова - язык врага. Ее изучением их истязали в школе. На мове ста-
раются говорить все, кто отказался от русской идентичности в пользу 
украинской, в пользу русофобии. 

Конечно, у русских Украины шок, от того, что в российской уже части 
Запорожской области детей снова мучают украинским языком, мовой 
врага. 

Это все равно, что Майн Кампф читать в сороковых годах в селах Бе-
лоруссии, России и Украины едва освобождённых от нацистских окку-
пантов. 

Учить русских детей украинскому мог выдумать или идиот или про-
вокатор.

ГОЛОВАНОВ
В Киеве закроют 74 православных храма. Указ подписал мэр-бок-

сёр Виталий Кличко. Ограничения касаются только Украинской право-
славной церкви. Украинствующие раскольники и униаты гонениям не 
подверглись.

Согласно указу УПЦ лишается права пользования землёй на основа-
нии того, что Церковь якобы непосредственно связана с Московским 
патриархатом. Часть закрытых храмов будут снесены как незаконно 
построенные. Приказ о проведении внеплановых проверок уже отда-
ли. Они продлятся в течение трёх месяцев. Все договоры с «непра-
вильной» Церковью будут расторгнуты.

Дьявол больше не скрывается. Тут не просто рожки торчат. Весь бе-
совский легион запрыгнул на церковные ограды. Болтают копытцами 
и заливисто смеются. Как ловко они всех одурачили! Опять!

Расправу над храмами не стали откладывать в долгий ящик. Ша-
баш уже закружился над Киевом. Суд обязал демонтировать Влади-
миро-Ольгинскую часовню Десятинного монастыря. Часовенку при-
знали незаконной постройкой. Стоит она на месте первой церкви на 
Руси, возведённой задолго до князя Владимира Красное Солнышко. 
Кстати, епископа Гедеона, устроившего обитель, уже давно выслали с 
Украины. С ним монахи ещё в 2014 году выходили с крестом на Май-
дан, чтобы остановить бесов. Тогда понимали, какая нечистая сила при-
шла на Украину.

Да, гнать бесноватых нужно было крестом, святой водой из бранд-
спойтов, дубинами, резиновыми пулями ещё в те дни. Но кто из укра-
инской Церкви возвысил голос? Единицы. Всех несогласных за эти годы 
или разогнали, или сжили со свету, или посадили.

https://t.me/romagolovanov/13194
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Теперь поздно. Что тут скажешь? Попытки договориться с лукавым 
всегда заканчиваются погибелью. Хотели, как Хома Брут, отгородиться 
кругом от летающей в гробу панночки. Финал «Вия» вы помните.

Во главе булькающей русской кровушкой Украины стоит Зеленский. 
Главный ненавистник православных. Его руки тянутся к святым обите-
лям. Городским храмам. И украинским подросткам, которых он гото-
вится мобилизовать и бросить умирать под Работино или Артёмовск.

Рано или поздно украинцы расколдуются. Прогуляются по пусты-
рям, где раньше стояли их храмы. Пройдутся по пещерам лавры, где 
лежали святые мощи. Посчитают число могил, вырытых для их сыно-
вей Зеленским. 

Но будет уже поздно.

Секс, картели, Фрида Кало
😉😉😉😉Иностранные каналы обратили внимание на очередную вол-

ну украинских и западных активистов, которую те подняли против де-
ятельности Марии Львовой-Беловой. 

Ну и заодно про новую волну историй про пресловутое «похище-
ние» украинских детей и их насильственную «русификацию». 

Само собой, что дошло уже это дело и до Совета Европы, где вов-
сю поправляют монокли и рассуждают о «геноциде украинского на-
рода». Французские коллеги, правда, сообщают, что данный процесс 
европейским структурам не в новинку и был отработан еще во время 
нападения НАТО на Югославию в 1990-ые годы.

Правый Григоров
Мы должны проводить русификацию и не стесняться этого
Коллеги вернулись к важному вопросу, но проявляют излишнюю 

мягкость в вопросе, равно как и наша дипломатия в публичной сфере 
и международных структурах.

Зачем эта оправдывающаяся позиция, что нет, да мы сохраняем в 
детях «самобытную украинскую идентичность», «да никакой русифи-
кации». На все эти оправдания Западу плевать. Они детьми торгуют, 
сами же пишете об этом. Тем более их не тронут эти оправдания.

Сильная официальная позиция должна выглядеть так: украинцы 
– это продукт чудовищного эксперимента над русскими, подвергши-
мися украинизации через политику этноцида, насильственным и за-
частую террористическим способом. Украинские дети – это русские 
дети, русского происхождения, ставшие жертвами этноцида, лишен-
ные русской истории, идентичности и национальной памяти. Ликви-
дируя украинство, мы прекращаем политику этноцида русских на рус-
ской же земле, занятой Украиной.

Оправдания не умаслят ни Запад, ни тем более Украину. Они это 
воспринимают как позицию слабости, неустойчивости, нашей неуве-
ренности в собственной правоте.

https://t.me/sex_drugs_kahlo/4630
https://t.me/grigorov_prav/2799
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GREY ZONE
Среди посетивших страны Африки высшего руководства Министер-

ства обороны РФ мы видели заместителя министра обороны генера-
ла-полковника Юнус-Бека Евкурова и генерала армии Сергей Сурови-
кина, и даже заместителя начальника Главного управления (ГРУ) Ге-
нерального штаба, руководителя «одного из основных» направлений 
разведки – генерал-лейтенанта Владимира Алексеева.

И казалось бы, куда более загадочнее, но сейчас в Мали был заме-
чен генерал-майор Андрей Аверьянов, командир (по открытым дан-
ным) с недавней поры известной в миру войсковой части №29155 ГУ 
ГШ (диверсионная работа, Баширов и Петров, и вот это всё) на базе 
161-го учебного центра подготовки специалистов. Андрей Аверьянов 
также был ранее замечен на саммите Россия-Африка, где также за ку-
луарами присутствовал Евгений Пригожин.

С того момента, как после гибели руководства «Группы Вагнера» 
аналитики стали отмечать активность российского военного руковод-
ства в Африке, в самих странах присутствия «Группы Вагнера» произо-
шёл ряд случаев, которые многие связывают с переделкой сфер вли-
яния.

Недавно на всеобщем обозрении увидели историю произошедшей 
в Сирии, когда самолёт с «подрядчиками Вагнера» возвращался из Аф-
рики в Сирию, его посадку на сирийский аэродром было решено не 
допустить любым способом, даже с использованием боевой авиации. 
«Музыканты» же в ответ готовы были ударить по объектам министер-
ства в Ливии. Ряд представителей министерства приезжали на другие 
объекты «оркестра» в Сирии, где ставили условия пребывания в стра-
не, а точнее их отсутствие. Некоторым было почти дословно сказано – 
мы вас всё равно тут додавим.

Сейчас же за неделю с небольшим в Африке потерпели крушения 
два «вагнеровских» вертолёта Ми-8, один штурмовик Су-25 и транс-
портник Ан-26. Часть авиации вдруг разбилась из-за технических не-
исправностей, другая же из-за воздействия с земли. Причём местные 
исламские боевики не поспешили с заявлениями о сбитии нашей ави-
ации, и подмазались к случившемуся только после обнаружения осто-
вов авиации на земле. И по словам ребят из «оркестра» в Африке, у 
них закрадывается множество мыслей, почему внезапно произошёл 
такой кучный авиацияпад.

Всё это усугубляется информацией о расширении «Российского экс-
педиционного корпуса» (*РЭК), который продолжается формировать-
ся на базе 45-й отделеной бригады специального назначения ВДВ Рос-
сии (не являясь одним целым). И сколько не формированием самого 
аппендикса ЧВК «Редут», сколько раздутым за последнее время его 
штатом. Если ранее вызывало удивление увеличение штата с 2500 до 
12000 человек личного состава, то сейчас численность планируемого 
штата перевалила за 20000, а в перспективе должна увеличиться до 
40000.

Многие находящихся на фронте в зоне СВО сейчас с изумлением 
смотрят на эти планы, когда в противостоянии ВС Украины и без того 

https://t.me/grey_zone/20625
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имеется дефицит личного состава. А тут открывается второй фронт, ко-
торый сейчас имеет посредственное значение, и может быть уловкой 
западных стран, чтобы провалить нас в Африке, завязав в очередной 
Афганистан.

«Музыканты» же удивляются численностью штата «РЭКа*». Сама 
«Группа Вагнера» выполняла задачи в странах Африки с численностью 
личного состава от «РЭКа*» в 5-10 раз меньше, и когда обстановка в 
регионе была гораздо сложнее. Обе стороны склоняются к тому, что 
«РЭК*» станет очередной игрушкой для узкого обогащения, а также 
распылением ресурсов, как материально-технических, так и людских. 
И всё это, когда у нас на границе идёт полномасштабная война, где 
прямо-таки и не сказать, что у нас всё идёт по плану.

Национальный Z Курс
Лидеры Мали, Буркина-Фасо и Нигера (во всех трёх странах в по-

следние два года сменилась власть) подписали хартию об учрежде-
нии альянса государств Сахеля для создания архитектуры коллектив-
ной обороны — лидер Мали.

Николай Стариков
Удар по престижу.
Пока - по престижу Франции.
Но ведь это только начало.
Западу остро необходимо устроить показательную порку. Но - не-

кем!

AGDchan
Сегодня ночью в Бенине хунтой под началом глобалистского дикта-

тора Патриса  Талона ( буквально его фамилия означает «пятка») аре-
стован величайший борец за свободу Африки, герой глубинной деко-
лонизации, один из главных идеологов панафриканизма Кеми Себа, 
лидер движения Юржанс Панафрикен. Он вдохновлял народы Мали 
и Буркина Фасо, ЦАР и Габона, Нигера и всех остальных стран на вос-
стание против глобализма и новой колонизации. Он друг России и 
убежденный сторонник многополярного мира. Совсем недавно он 
был ключевой фигурой на саммите Россия-Африка в СПБ и централь-
ным участником саммита  БРИКС + 6 в Йоханнесбурге.

<...>
Мы должны добиться освобождения героя Африки Кеми Себа, даже 

если для этого придется свергнуть диктатуру «Пятки». Мы настроились 
помогать Африке. Наш долг содействовать освобождению лидера па-
нафриканистов любой ценой. Он наш «центр тяжести». Не столько по-
тому, что он за Россию, а прежде всего потому что он за Африку. Был 
бы сейчас Пригожин, Вагнер был бы уже в Бенине или на подходе.

AGDchan

https://t.me/nationkurs/27772
https://t.me/nstarikovru/40179
https://t.me/Agdchan/11898
https://t.me/Agdchan/11902
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Пишут, что на сей раз Кеми Себа вроде как отпустили, продержав 
всю ночь в тюрьме. Это наша победа. Всегда надо защищать своих, 
когда только тень на них упадет...

Политджойстик/Politjoystic
Сегодня было драматическое совещание сетки Телеграмм каналов, 

управляемых на стыке либеральных госуправленцев и части тех, кто в 
90-е активно поработал при семибанкирщине. 

…
Собственно, они не особо скрывают и редакционную политику и 

своих стримеров, но никогда не афишировали свою принадлежность 
к владельцам. Не было ни информационной необходимости, ни сило-
вых угроз. И вот последние появились. 

…
Часть редакций сетки работают не с территории России и персо-

нально вроде в безопасности, но опыт Андрея Караулова (арестованы 
его 11 квартир) показывает, что необязательно бить по животу, мож-
но опустошать кошельки. Редакторы же в России были «профилакти-
рованы» на днях и эффект оказался достаточным. Как было сказано: 
если Пригожин пал во всех смыслах, то что с нами цацкаться. 

…
Политический сегмент Телеграмм опять в фокусе и администрато-

ров и силовиков. Потребность элиты в понимании и прогнозируемости 
процессов стократно выросла после перехода СВО в латентную фазу и 
накануне старта президентской кампании. Мало кто уже просто верит 
пропаганде, но осознают, что результат может быть как максимально 
минусовым, так и максимально плюсовым, а может висеть в латент-
ности еще года два. 

…
Критический эффект работы Телеграмм каналов заключается в воз-

действии не на топов, а на средний административный слой гос- и биз-
нес- менеджеров, при чем госы в итоге уходят в состояние «итальян-
ской забастовки» и фрустрации, серьезно влияя на эффективность ра-
боты Правительства и губернаторов. Каждому из них в голову не за-
лезешь, а вот укоротить перья Телеграмм каналов - задача вполне ре-
шаемая. 

…
Часть каналов сетки сегодня очень мало пишут.

AGDchan
Они наложили на нас санкции, а мы наложим на них проклятие. И 

Содом и Гоморра снова падут, сгорев под небесным огнем. Русские 
знают эти слова Ангелов, которые позвали огонь. Ведь иы веками мо-
лились на Рублевскую Троицу и услышали, поняли и запомнили эти 
слова. Вывели их из задумчивых взглядов великих гостей Авраама.

https://t.me/politjoystic/34155
https://t.me/Agdchan/11905
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СЕМНАДЦАТОЕ СЕНТЯБРЯ

Сегодня:
• Бойцы вспоминают минувшие дни,
• Как хорошо, что украинское зерно теперь русское,
• Только надо что-то сделать с Украиной, которая до сих пор его 

продает без разрешения России,
• Долгая война - это плохо, но мы все равно все умрем,
• Если деревню уничтожить, хохлы не могут ее взять - брать-то 

нечего!
• Главная проблема СВО найдена,
• Большая надежда на корейцев,
• Эпохальное заявление Лаврова,
• Кадыров умер. А может, и не умер,
• Новая сказочная жизнь в освобожденной Украине, и ужасы жизни 

в неосвобожденной,
• Сраные приебалты, трижды сраные пшеки и решившие срать 

себе в штаны финики,
• Годовщина раздела Польши с Гитлером: с праздником, товари-

щи!
• Признания Трампа,
• Конго наш,
• Этимомология свободы у англосаксов,
• Если перевести конституцию на церковно-славянский, многое 

станет понятно

Александр Жучковский
Легендарные были времена.
Весной 2014-го, после нелегального перехода украинской границы, 

мы открыли «тур по Новороссии» – организовали каналы переправки 
добровольцев в ополчение Донбасса. Через нас тогда прошло около 
трёх тысяч человек.

Били хохла до того, как это стало мейнстримом.

Александр Жучковский
С этим ППШ я мечтал пойти на Славянск.
Стволы брал у одного старого луганского киллера, который вступил 

в ополчение. Оружие не покупал – киллер дарил его в благодарность 
за помощь в лечении. Потом он пропал из виду, говорят уже умер. Хо-
роший был дед, старой закалки.

В те времена многие донбасские преступники – киллеры, грабите-
ли, контрабандисты – были очень патриотичными и хорошо поддер-
жали ополчение. Работать с ними было одно удовольствие.

https://t.me/juchkovsky/4018
https://t.me/juchkovsky/4019
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АДЕКВАТ Z
Прикидывал в августе, что сбор зерновых в новых регионах составит 

миллиона четыре тонн. Сейчас попались на глаза цифры Минсельхоза, 
видимо, близкие к окончательным: 4,7 миллиона. И еще 2,3 миллио-
на - второй год подряд рекорд всех времен - добавил Крым. И если у 
Крыма дальнейший рост будет связан с необходимостью ставить но-
вые рекорды каждый следующий раз, то у новых регионов после их 
полного освобождения потенциал дальнейшего роста будет кратным.

Разных контекстов у этих цифр великое множество, сейчас оста-
новлюсь на одном: эти урожаи сегодняшние и завтрашние обязатель-
но надо сопоставлять с профильным бизнес, так сказать, климатом на 
сопредельной территории. Где конец морского экспорта зерна в одно-
часье и резко повлиял как на планы озимого посева, так и на виды на 
урожай следующего года, который (если следующий год у сопредель-
ной территории будет как таковой) имеет все шансы не потянуть и на 
половину от довоенного.

Передел мирового рынка в реальном времени выглядит, в частно-
сти, как раз вот так. А если вспомнить, что текущая линия фронта - да-
леко не навсегда, то дальнейшее ее движение отразится на соотно-
шении сил на этом рынке еще гораздо весомее.

Логика Маркова
Зерно и война. Два судна пришли в Одессу за зерном. Ранее не-

сколько судов уже покинули Одессу с зерном. Значит, зерновая сдел-
ка работает без России? Нет. Зерновая сделка означает, что Россия да-
вала гарантии, что суда с зерном и обратно не попадут под огонь. И 
что будет коридор безопасности. И что порты в безопасности.

И эта зерновая сделка была нарушена Украиной, потому что кори-
доры безопасности и порты использовались ВСУ и СБУ и ГУР МО Укра-
ина в целях войны.

Сейчас Россия никаких коридоров и портов безопасности не гаран-
тирует. И они не могут использоваться Украиной в целях войны.

А само зерно не было никогда среди целей России. Пусть возят. Зер-
но не несёт угрозы России.

Хитрый коварный план использования зерна в качестве прикры-
тия убийств вот была проблема. Она ликвидирована. А мирное зерно 
пусть возят.

Скурлатов live
Зерновой коридор без России?  На днях уже ПЯТОЕ судно вышло с 

грузами из Одессы, а сегодня за зерном в украинские порты направи-
лись два гражданских судна - Resilient Africa и Aroyat. Они идут по на-
правлению к порту Черноморска в Одесской области по временному 
(название укро-хунты) зерновому коридору. Планируется, что сухогру-
зы заберут около 20 тыс. тонн пшеницы. Масштабы пока что не сопо-
ставимые с 33 млн тонн зерна, вывезенных в рамках зерновой сдел-
ки, но в случае успеха этой экспедиции объемы могут вырасти.

https://t.me/politadequate/7930
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Если ВС РФ остановят данные суда, как это было в августе с суд-
ном «Шюкрю Окан», следовавшим под флагом Палау, то «проверка 
на вшивость» пройдет успешно. В противном случае, караваны судов 
без разрешения России начнут массовый вывоз зерна и других това-
ров за границу. Будем наблюдать.

АДЕКВАТ Z
Посматривать «Вести недели» весьма полезно с точки зрения вы-

лавливания акцентов.
Когда, например, там звучит, что единственным лекарством от на-

цизма является безоговорочная капитуляция, это не то чтобы великое 
событие, потому что звучит далеко не в первый раз, больше для памя-
ти. А вот когда в репортаже из-под Купянска вскользь замечается, что 
бригада работает в Харьковской области уже год и не отдала чубатым 
ни метра русской земли, это то, что на ус надлежит мотать самым тща-
тельным образом.

Смыслы, до поры не оглашаемые с высоких трибун, от этого не пе-
рестают быть смыслами.

Герман Садулаев
Война это очень плохо и ужасно. С этим никто не спорит. Долгая во-

йна особенно плоха и ужасна.
Но долгая война бывает «нужна» для того, чтобы честно и оконча-

тельно определить, кто сильнее - армией, экономикой и волей к побе-
де.

Результаты битв, сражений и операций могут быть следствием удач-
ных/неудачных манёвров, таланта/тупости штабов, хорошей/плохой 
разведки, и так далее. То есть, иногда здесь работает случай. В том 
числе случайность того, что у тех оказался руководителем тупой гене-
рал (оставим в скобках закономерности отрицательной селекции), а у 
этих наоборот.

Однако на больших числах случайности распределяются равномер-
но. Например, в казино. Если вы ставите на красное, а другой игрок на 
чёрное 10 раз, то счёт вполне может быть 8:2 или даже 9:1. Но если 
ставки делаются 100 раз, то вряд ли счёт будет 70:30. А если 1000 раз, 
то счёт будет стремиться к 500:500 (оставляем в скобках зеро).

Любой план блицкрига - это план выиграть на халяву, удачным ма-
нёвром, талантом, неожиданностью (при понимании того, что вдол-
гую силы будут примерно равны и результат не гарантирован). 

Блицкриг - это не только Гитлер. Америка всегда хочет блицкриг. 
Иногда получается (Ирак), чаще нет (Вьетнам, Афганистан). А самый 
лучший пример - Корея. Когда воевали-воевали, наступали-отступа-
ли, а в итоге вернулись на линию 38 (?) параллели. Потому что объек-
тивно таков был баланс сил, не между Северной и Южной Кореей, ко-
нечно, а между кап и соц лагерями.

Дело в том, что, начиная с 20го века каждая война является миро-
вой войной, или эпизодом мировой войны. Каждая. Нет немировых, 

https://t.me/politadequate/7931
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национальных и региональных войн. В каждом конфликте участвует 
весь мир.

Говорят, мы задумывали СВО как блицкриг. Может быть. А может и 
нет. Но ещё раньше Киев задумывал как блицкриг свою АТО, усмире-
ние Донбасса. Не получилось. Мы все втянуты в долгую войну. Кото-
рая должна определить новый баланс сил. 

Могли ли мы избежать войны с Амеропой на Украине? Да, могли. У 
нас было несколько шансов. Мы могли вступиться за Сербию, и тогда 
война была бы в Сербии. Мы могли вступиться за Ливию, и тогда во-
йна была бы в Ливии. Наконец, вступившись за законное правитель-
ство в Сирии, мы могли бы не смолчать позорно на убийство амери-
канскими военными колонны русских бойцов ЧВК «Вагнер», а защи-
тить вагнеров и нанести ответный удар по базе, которая убивала рус-
ских. Тогда война была бы в Сирии.

Но мы не смогли.
Мы вступились только сейчас, за Донбасс, и война идёт там, где 

идёт. Война будет долгой, это мировая война, она перечертит мир. 
Многие из нас умрут. Возможно, все.

Герман Садулаев
Война это очень плохо. Я очень против войны.
А ещё я очень против старости, смерти и болезней, таких, как диа-

бет и рак.
Но всё это есть в нашей реальности. А другой реальности у нас нет. 

Зачем-то нам дана реальность именно такой. Возможно для того, что-
бы мы её переросли, выросли, проросли в иную, божественную реаль-
ность, где не будет страданий, только любовь и вечные божественные 
игры, лила. 

А пока так. 
И пока так, нужно болезни по возможности лечить, в войнах побеж-

дать, а старость и смерть мужественно принимать. Иначе что? Бегать 
в истерике: не хочу воевать, не хочу умирать, уеду в Грузию?

А это точно поможет?
Грузия, как и Германия, и даже Израиль - не иная божественная ре-

альность. Такая же. Там тоже болезни, старость, смерть и война. Вой-
на придёт к каждому и везде. 

Всё будет хорошо. Мы все умрём.

Культурная война | Kulturkampf
Не смотря на то, что США ещё в начале года настоятельно рекомен-

довали не тратить ограниченные ресурсы на удержание Бахмута, что-
бы сосредоточиться на предстоящем наступлении, в «Бухмутской мя-
сорубке» противник сжёг там огромное количество личного состава, 
техники и боеприпасов, но так и не удержал город.

Напомним, что на сдерживание ЧВК «Вагнер» было брошено такое 
количество подразделений, что Минобороны РФ приняло активность 

https://t.me/germansadulaev/1800
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ВСУ под Бахмутом за начало «контрнаступа». В итоге все мы знаем, 
чем закончилась вся эта эпопея. Тем не менее враг не оставляет попы-
ток отбить город обратно.

На пятый месяц наступления хохлы вроде бы заняли Клещеевку. По 
крайней мере об этом торжественно объявил глава каганата. Что ж, 
если это так, то это неплохой размен за провал наступления на юге. 
Впрочем, на месте хохлов я бы не спешил радоваться заходу в «стра-
тегическое» село — их вскоре могут выбить из Клещеевки.

Логика Маркова
Украина заявляет о взятии Клещеевки и Андреевки, маленьких де-

ревень к югу от Бахмута  - Артёмовска. Но они их пока все-таки не взя-
ли. Но такие новости о взятии двух несчастных полностью разрушен-
ных деревенек нужны Зеленскому перед его поездкой в Нью-Йорк, 
чтобы не выглядеть полным лузером, чей контрнаступ провалился. 
Поэтому, взяв около 80 -90% этих деревенек, спешат объявить о пол-
ном контроле над ними. Дескать скоро и Бахмут возьмём. Уже к 2025 
году.

Alex Parker Returns
Хохол заявил, что освободил Клещеевку и показывает эти самые 

фотографии. Напомню, что пока военные крысы скрывали первым об 
этом проинформировал вас я. То что под Клещеевкой принято реше-
ние отступать было понятно еще неделю назад. В Андреевке ситуация 
не сильно лучше. Фланги Артемовска падают. А фланги Артемовска - 
это высоты, а высоты ключ к городу. Поэтому в свое время музыканты 
в начале брали их и во время штурма Артемовска задача была не по-
терять эти фланги ни в коем случае. Ставь на них артиллерию и начи-
най работать по городу. Если все так и будет продолжаться, то скорее 
всего Артемовск ждут непростые решения. Погода не поможет - за го-
род можно зацепиться и прекрасно его штурмовать и зимой, что соб-
ственно говоря прошлой зимой и происходило.

Мир сегодня с «Юрий Подоляка»
Это Андреевка, которую якобы опять (второй раз за два дня) взяли 

ВСУ.
Села уже давно нет. Даже руины срезаны артиллерией под ноль. За 

ЖД путями и в посадках, наши позиции, впереди поле, по которому 
ВСУ ежедневно пытаются «зайти в село» и по словам всяких там «ган-
намаляр» и прочих киевских «пи...ов» - уже закрепляются.

Пусть этим идиотам отправят «фото с мест». Ну не могут ВСУ по 
определению взять Андреевку. Потому, что ее уже нет. Даже, руин и 
тех скоро не будет.

П.С. Собственно и наши оттуда ушли ровно по той же причине. Дер-
жаться там негде.

https://t.me/logikamarkova/8260
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BRIEF
Сергей Собянин: Сегодня ночью ПВО отразила атаку беспилотника 

на Москву в городском округе Истра. На месте падения обломков, по 
предварительным данным, разрушений и пострадавших нет. Специа-
листы экстренных служб работают на месте происшествия.

Логика Маркова
Атаки БПЛА ВСУ на Москву рано утром это уже не новость, а еже-

дневная реальность. 
Скоро количество должно перейти в качество. Или ущерб будет ка-

ким то значительным. Или самолёты не будут летать. Или Россия нач-
нёт отвечать серьезно. Или всё вместе.

Политджойстик/Politjoystic
Генсек НАТО Столтенберг призвал «готовиться к длительной войне 

на Украине». Потом плотоядно улыбнулся и потер ладони.

Сладков +
ГЛАВНАЯ НАПАСТЬ НАША В СВО — НЕПРАВДИВЫЕ ДОКЛАДЫ
Борьба с этим идет с самого начала СВО. Бывает, идет ротация, один 

батальон меняет другой батальон на передовой, и выясняется: полго-
да комбат докладывал, что лесополоса его, а там, на самом деле, про-
тивник. И надо штурмовать то, что по докладам наше. Бред и кровь. 

Бывает Президент звонит сразу комбригам на передок, часто  Ми-
нистр долго и детально лично выясняет тактическую ситуацию, НГШ, 
начальник ГОУ работают на передовой, командующие направления-
ми то тут, то там. И даже в этой ситуации командиры умудряются да-
вать неточную информацию. 

Как уйти от этой напасти? На мой взгляд есть два метода, которые 
надо применять одновременно. Первый — формировать тесный ко-
мандирский коллектив, в котором враньё — это дерьмовый, непри-
емлемый поступок. Министру (я понимаю, свободного времени нет) 
формировать клуб командиров, встречаться с ними, смотреть каждо-
му в глаза. Я не учу вовсе, нет, я размышляю. 

А вот во втором методе я уверен на 100%: за неправдивые доклады 
или утаивание информации карать: 

- в мирное время 14 лет лишения свободы (без люфта),
- в военное время 15 лет лишения свободы. 
Аминь.   

Лев Вершинин
Ну вот, аккурат когда жопу уже не под силу выдать за розарий даже 

г-ну Соловьёву, приходится говорить. правду,  - и всё, наконец, назва-
но своими именами. 

Причина всех проблем и бед фронта  - некие командиры средне-
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го и чуть выше звена, нагло вравшие об успехах в докладах  доверчи-
вым г-дам Шойгу и Герасимову, на которых совершенно зря клевета-
ли  ныне покойный Евгений Пригожин и ныне сидящий Игорь Стрел-
ков.

Теперь лгунишек среднего и чуть выше звена надо наказать, и всё 
пойдёт как по маслу...

Сладков +
Ребят, не очень здоровая тема поднимается вокруг неточных докла-

дов снизу вверх в системе СВО. Именно факт обсуждения этой темы 
пытаются выдать за  «борьбу кланов в МО РФ». То есть, якобы это спла-
нированная атака военного руководства России. Бред. Мы поднима-
ем насущные вопросы, которые являются предметом внимания само-
го Министра и НГШ, информируем общество о происходящем в Воо-
руженных Силах. Это нормально. 

Что касается проблемы — она есть, и её всё равно решат, пусть бо-
лезненно для любителей выдумывать, но решат. И это принесет без-
условную пользу и облегчит управление войсками. 

Армия сегодня, и я это замечаю, постепенно приобретает форму ат-
лета способного на долгие силовые действия ведущие к победе. Нам 
надо победить, и всё лишнее и ненужное должно быть искоренено. 
И не надо стесняться говорить о недостатках — не замечая их мы не 
сможем их исправить. Разве нет?

Империя очень зла
«Собаку на этом съел», - Ким Чен Ын пообещал Владимиру Путину 

помочь в противостоянии с Западом

Рамзай
Для гарантированного успеха будущего наступления нам необхо-

димо сформировать два артиллерийских корпуса прорыва РГК. И тут 
братская помощь корейской промышленности может стать определя-
ющей. Так думаю!

Военкор Котенок
Большая надежда на корейцев. У них отличная ствольная арта с даль-

ностью 40-км. Плюс отличные РСЗО, практически ракеты «земля-зем-
ля». Если нам их передадут, хохлам поднакидаем. С «Хаймарсом» они 
уже так не побалуются, как сейчас. Учитывая, что ATACMS - ракета и 
под «Хаймарс» тоже, нам бы сейчас эта реактивная артиллерия КНДР 
подошла.

РСЗО KN-9 и KN-25 идеально подходят. KN-25, правда, у корейцев 
немного, и едва ли нам её продадут, а KN-9 (140 км) - много, причем, 
под наш калибр. Нужны, как воздух штук 10 по фронтам, как мини-
мум. KN-25 с дальностью до 400 (!) км - также шт. 10. Еще ствольная - 
шт. 60, как минимум.

https://t.me/Sladkov_plus/8563
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Всё это должно быть сведено в отдельные артиллерийские брига-
ды со своим РУКом, аэроразведкой, связью. Перебрасывал их бы из 
угла в угол, как хохлы с «Хаймарсами» делают. Нам это нужно. Пото-
му что, плохо или хорошо, но мотивированный хохол кончается. Если 
бы задушили их арту, вздохнули бы свободнее и местами можно по-
наступать по полной программе.

P.S. Все цифры условны. Скажем так, это пожелания. А там - как Бог 
даст.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Считаю стратегической ошибкой направление всего негатива как 

внутри России так и на внешнеполитическом треке в сторону украины 
и украинцев. Потому что основные наши враги это не одурманенные 
и обезумевшие украинцы, а как раз Западные империи, которые ру-
ками сумасшедших рагулей воюют против нас.

Мы всё как-то сглаживаем в телевизоре и в медиапространстве вину 
и вовлеченность в то, что происходит сейчас на Западном фронте За-
падных держав. А ведь именно они и являются главными инициатора-
ми и поджигателями этой войны (как впрочем и предыдущих). Мне ка-
жется нужно смещать фокус в этом направлении. Наши враги не укра-
инцы, которые без помощи настоящих врагов не выстояли бы и неде-
ли. Украина орудие в руках тех, кто реально развязал войну и тех, кто 
сейчас убивает наших солдат и мирных граждан. Без своих покрови-
телей украина ничто и прекратит свое существование в довольно ко-
роткий срок.

Как пример можно привести Афганистан. Без поддержки США уста-
новленный ими в Афганистане марионеточный режим просущество-
вал две недели.

Раньше всех. Ну почти.
Лавров о США: что бы они ни говорили, они управляют войной на 

Украине, поставляют оружие, боеприпасы, разведданные - они ведут 
против нас войну

МИГ России
Наверное, впервые так прямо и на таком высоком уровне.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Ну понимание ситуации судя по всему есть. Уже неплохо.

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Лавров прямо указал, что США ведут войну с Россией. Олег Царёв 

верно замечает, что после подобных заявлений официального лица 
необходимо совершать ответные шаги. Но мы понимаем, что их не 
будет. Как продавали США уран, так и будем. Тогда зачем делать столь 
серьезные заявления, за которыми не последует даже разрыва торго-
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вых отношений стратегически важными ресурсами?

Умный еврей при губернаторе
Возможно, это самое важное заявление министра иностранных дел 

России с начала СВО. Они ведут против нас войну. 
Никаких комментариев не нужно. И так все ясно.

МИГ России
Если глава МИД России говорит, что США воюет с нами, остается 

один единственный, но крайне важный для истории вопрос — воюем 
ли мы с ними ?

Хочется ясности. Чисто для дневника для правнуков 22 века.

Скурлатов live
Глава СВР Нарышкин: ЦРУ и СВР находятся в диалоге и пытаются 

снизить «международную напряженность» и «недопонимания меж-
ду странами». Получается, что когда Россия ведет с НАТО войну, что 
вынужден был признать даже глава МИД РФ Лавров, начальник раз-
ведки считает иначе. Что за анархия на грани государственной изме-
ны?

МИГ России
Самая странная война в истории человечества. С нами вроде как во-

юют, а мы вроде как консультируемся.
 И чтобы не попадать в неприятные ситуации, не стоит быть слиш-

ком назойливым в вопросах, почему так странно все происходит.

Русский тарантасъ
Депутат Госдумы заступился за Стрелкова. Сергей Миронов запро-

сил прокуратуру о целесообразности содержания Игоря Ивановича в 
тюрьме. Вопрос логичный. И принцип известный - пришел на суд с 
воли (из под домашнего ареста), значит, и после суда уйдешь на ус-
ловный или оправдают, что является практически фантастикой. Пред-
положу, что Сергей Миронов порядочный человек и не смог молчать, 
видя творящуюся несправедливость. Но верится в такой расклад сла-
бо. Скорее всего, судебный процесс над Стрелковым никому не нужен. 
Терять Игорю Ивановичу нечего, процесс будут освещать все - от хох-
лов до западников. Про наших и не говорю. Будет интересно, вплоть 
до сердечных приступов. 

 И без того процесс будет выглядеть когнитивным диссонансом на 
фоне СВО, добавяляя деструктива и шизофрении. Поэтому, предполо-
жу такое - выход на подписку, рассмотрение в упрощенном порядке, 
условка. Так как полного оправдания не предвидится, думаю, для Иго-
ря Всеволодовича это будет самый лучший вариант. Осадочек только 
останется. И у меня в том числе, как деятельного участника «славян-
ского сидения». Присоединяюсь к вопросу на плакате. Сажать за сло-
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ва нельзя. Справедливо за слова штрафовать.

Лев Вершинин
Информацию о смертельной болезни (или даже смерти) Рамзана, 

учитывая качество ресурсов, сообщивших об этом, пока что считаю 
вбросом и жду более серьезных подтверждений.

Если же окажется, что так оно и есть, тогда, на мой взгляд, - и учи-
тывая устранение г-на Пригожина, -  скажу, что из-под ног г-на Пути-
на выбита вторая из двух его личных силовых опор, позволявших ему  
вести самостоятельную игру, а организаторы двух устранений обезо-
пасили себя от возможного противодействия реализации их планов 
на РФ. И далее буду исходить из этого.

Alex Parker Returns
Очень вероятно, что ночью гастроли цирка Ахмат закончились. Ру-

ководитель цирка - все. У меня информация проверенная. Из закры-
того канала Позднякова. Живите теперь с этим.

Это ещё не конец
Ближайшие 72 часа решающие для Р. Кадырова. Родня и окруже-

ние Рамзана в Москве, готовы к любому повороту событий. Но Кады-
ров-младший – боец. Ни во что плохое не верим.

Alex Parker Returns
Но вы пока сильно не радуйтесь. Медицина сейчас творит чудеса. 

Может быть сейчас Кадырова пересобирают из захваченных в плен 
хохлов. Сердце, почки и печень такому человеку всегда можно и но-
вые пересадить. Не зря викинг Мыкола из Азiва занимался спортом и 
не опутреблял наркотики. Рамзану это пойдет на пользу. Быть добру!

Kadyrov_95
Очень советую всем, кто в интернете не может отличить правду от 

лжи, прогуляться на свежем воздухе, привести мысли в порядок. Дождь 
прекрасно бодрит. 

АХМАТ-СИЛА! АЛЛАХlУ АКБАР!

Alex Parker Returns
Только что на канале Кадырова появилось это видео. Поздняков 

верни 499 рублей детям. Правда бормочет что-то невнятное, произ-
водит впечатление оживленного некромантами зомби. Но в принци-
пе и зомби может записывать тик-токи, поэтому особо ничего и не по-
меняется.

ВЧК-ОГПУ
На фоне слухов о том, что Рамзан Кадыров впал в кому, он разме-
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стил грустное видео с утренней прогулки. Через 30 минут Абубакар 
Янгулбаев сообщил о смерти Кадырова.

ВЧК-ОГПУ
У ЦКБ в Москве очень странная обстановка. В главную кремлевскую 

больницу один за другой заезжают дорогие машины либо с госноме-
рами Чечни, либо с номерами других субъектов, но с жителями Чеч-
ни в салоне. Причем их охрана ЦКБ пропускает без досмотра. Тогда, 
как все другие въезжающие машины осматриваются очень тщательно, 
даже осматривается дно автомобиля. Только за один час в ЦКБ при-
были «чеченские»: Майбах с двумя машинами охраны, Порш Кайен, 
четыре Гелендвагена, два BMW и т.д. Ранее проходила информация, 
что Кадыров может находится в ЦКБ на обследовании и лечении. Од-
нако, утром он выложил ролик из Грозного

Империя очень зла
Народ полтора года: Мы просто просим разговаривать с обществом 

и говорить правду
Начальство: Хм, давайте скроем что там с Кадыровым, и сделаем 

вид, что ничего неизвестно

ВЧК-ОГПУ
С начала сентября бизнес-джет Рамзана Кадырова трижды летал в 

Москву. Последние три дня самолёт находится в столице
На фоне сообщений о возможной болезни Рамзана Кадырова и его 

критическом состоянии самолёт главы Чечни уже третий день нахо-
дится в Москве. Об этом свидетельствуют данные Radarbox, на кото-
рые обратила внимание «Вёрстка».

Стоит отметить, что, по данным ВЧК-ОГПУ, транспондер на самоле-
те Кадырова был отключен 15 сентября и больше его не включали.

МИГ России
Чисто со стороны кажется, что через вбросы слухов о смерти прове-

дена успешная операция по выяснению каналов утечки информации 
из ближайшего окружения Рамзана Ахматовича.

Теперь будет понятно, кто общается с «чеченскими правозащитни-
ками».

Но это так, версии...

Скурлатов live
Инсайды. Много их идёт каждый день. По Кадырову попросили ува-

жаемые мною люди ничего не писать. Так что узнаете всё из офици-
альных источников. А вот по «Вагнеру» могу сказать, что скоро мы их 
увидим на СВО. И опять в Артемовске, который без резервов может 
превратиться в Бахмут. Подчинение будет Минобороны через одну из 
силовых «прокладок». Бойцы бывшего ЧВК от РОД ТС уже подписали 
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контракты. Конечно,  ЧВК это уже и не ЧВК пригожинского розлива, но 
всё-таки. С вольницей по-любому нечего делать в военном деле от го-
сударства. Иначе будет анархия. Ну и ещё. Сейчас решается как будет 
проходить военная кампания осенью на украине. РОД ТС выступает за 
наступление на Одессу-Николаев в первую очередь. Другие предлага-
ют взять Харьков. Третьи, и их, увы, много, предлагают держать обо-
рону до весны как минимум. Много споров по мобилизации. Свою по-
зицию мы уже давно изложили в канале. Всё в руках Главнокоманду-
ющего. Наше дело аргументировать и предлагать обоснованные ини-
циативы, а президенту по должности - решать. Такова специфика. На-
деемся, что «быть Добру».

Логика Маркова
Вагнеровцы, как говорят, возвращаются на фронт. Это они на авто-

вокзале фотографируются на память. Не все на этом фото ведь оста-
нутся в живых. Вагнероцев говорят отправят как очень сложный уча-
сток фронта. ВСУ уже трепещут.

ЖИВОВ Z 🇷🇷
В Донецкой и Луганской республиках впечатляющие масштабы до-

рожного строительства. Множество новых дорог, тротуаров. Восста-
новление регионов идет ударными темпами.

Донецк полупустой. Канонада войны и прилёты в город случаются 
постоянно. Утром из окна доносится мерный звон колокола к заутре-
не и звук разрыв 155 мм снарядов.

Такое надо услышать и пережить, чтобы понять, каково это. В До-
нецке очень легко забыть о войне. Большой нарядный зеленый город 
над которым нависает смерть с рылом сельской ведьмы из западно-у-
краинского местечка.

Другое дело Луганск! Уже ничто не напоминает о разрухе прошлых 
лет. Город полон людей, машин, рекламных щитов. Люди гуляют с деть-
ми. Кафе полны молодежи. Всюду новые дороги. 

В итоге мир, покой и развитие придут во все освобождённые горо-
да, и в те, которые еще предстоит вернуть на Родину.

Димитриев
Самая пострадавшая категория людей в этой войне - это т.н. пророс-

сийские украинцы. Люди жившие преимущественно на Юго-Востоке 
страны, которые из-за своих политических взглядов, из-за культурной 
принадлежности, а может и иллюзий, оказались чужими по обе сто-
роны фронта в лучшем случае, а часто и просто жертвами. Пострадали 
в первую очередь именно те города и области, где жило симпатизи-
ровавшее России население. Теперь эти люди легко могут стать жерт-
вами украинских спецслужб по одну сторону (можете почитать об их 
настроениях), либо анархии и безразличия по другую. 

Самая вероятная перспектива этих людей - потерять близких, жи-
лье, имущество, работу, уехать из родных мест и искать счастья в дру-
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гой стране. В Европе или в России, в зависимости от личных возмож-
ностей. Мир этих людей разрушен. И теперь каждый из них задает 
себе вопрос: кто он? Пророссийский гражданин Украины сейчас это 
оксюморон, да и уголовное преступление. Нужно выбирать «пророс-
сийский» или «гражданин Украины»?! С этого момента все связанные 
с этим политические течения, взгляды, теории, которые хоть как-то 
объединяют то и другое не имеют смысла. Этого уже нет и не будет. 
Земля пустеет, многие города в руинах, когда-нибудь на смену их жи-
телям приедут другие. И честно говоря, меня теперь немного раздра-
жают виртуальные концепты типа вот «Новороссии» или «южнорус-
ских» - сейчас это какой-то дурной анекдот. 

Говорю спокойно, без истерик, но и без иллюзий. Это моя родина, 
в полном смысле слова. Я любил этих людей, лучших людей на свете, 
обаятельных, предприимчивых, независимых, юморных. Любил эти 
места. Знаю многие их уголки, поселки, речки, морские берега. Лет-
нюю жару, мокрый зимний ветер. Запах полынный помню. Манеру 
говорить. 

Помню как в 2008 году сразу после войны ехали ночью с колонной 
гуманитарной помощи их Одессы в Цхинвал мимо Мариуполя и над 
ними горели факелы металлургических заводов. Помню как ездил на 
мотоцикле по барханам Алешковской пустыни, помню просыпались 
в палатке на песке Кинбурнской косы, рыбачили в Днепровских плав-
нях, слушали заводской гудок в переполненном донецком троллей-
бусе в пять утра. Помню как в юности ездил по сельхозпредприятиям 
и скупал продукцию для зернотрейдера. Закусывал фруктовый само-
гон свежевыловленной кефалью. Помню как фермер, сам того не за-
мечая, переходит с украинского на молдавский язык и ты просто не 
можешь понять, что за тарабарщину он говорит. Помню как бегал со 
старшим сыном за фазаном в парке усадьбы Аскания-Нова. 

P.S. Никакой депрессии, не надо этого нытья и пожеланий. Просто 
нужно осознавать. Как я теперь понимаю, все к этому шло и не могло 
быть иначе. 

Хочется оставить в памяти каждый момент, каждый уголок этого 
мира. Может описать когда-нибудь. Но боюсь это не последняя поте-
ря в жизни. Как говорится, все только начинается))

RedWolf
«Эйфория первых дней СВО сменилась удивлением и непонимани-

ем. На смену им пришел страх за свою судьбу и тупая апатия. Липкий 
страх пробрался под рубашку большинства еще недавних симпатиков 
РФ и сковал их души».

На «Регнуме» вышла статья человека, все еще находящегося в Харь-
кове. Ее желательно прочитать всем, чтобы приблизиться к понима-
нию реальности, которая категорически отличается от заявлений на 
федеральных каналах. По своему недавнему опыту могу сказать, что 
в Запорожье все примерно так же.

Если до 24 февраля число таких людей в Харькове колебалось от 40 
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до 60%, то с каждой новой ракетной бомбардировкой города это чис-
ло таяло, пока спустя полтора года не скатилось к статистической по-
грешности в 2–3%. Возможно, их и больше, но озвучивать свою пози-
цию себе дороже, даже дома на кухне за закрытыми окнами и дверя-
ми не каждый рискнет.

Жизнь любого человека здесь сейчас не стоит и копейки. Что такое 
прилет крылатого «Искандера», может понять только человек, попав-
ший под него, когда 5-ти этажный дом поднимается и опускается под 
тобой от взрыва в каких-то трехстах метрах, и так два раза подряд.

В этом моя разница с жителями ЛДНР, которые мне рассказывают, 
что Донбасс 8 лет терпел и вам велел. Не надо сравнивать боеприпа-
сы, прилетающие к нам и на Донбасс, даже 152-й калибр не идет ни 
в какое сравнение с крылатым «Калибром». Половина северной Сал-
товки и Пятихатки сейчас в руинах, восстанавливать их никто не соби-
рается.

При этом я не боюсь русских ракет или бомб. Я боюсь украинские 
РСЗО и тяжелую арту, которые шмаляют как подорванные весь день, 
и я слышу только отлеты, но ведь не в Россию летят их боеприпасы?

Меня могут убить прямо на улице просто так лишь потому, что я не 
понравился какому-то непонятному человеку с автоматом и синей по-
вязкой, нахлобученной поверх гражданской одежды.

Если у тебя на улице захотят проверить телефон и выяснится, что 
«есть только кнопочный», это вообще 90-процентный шанс попасть 
на «установление личности».

Я могу погибнуть в застенках СБУ, куда меня сдадут бдительные со-
седи как путинского шпиона, который по ночам сигналит ему, вклю-
чая свет на кухне. Равно как и в СБУ бесполезно доказывать, что ты не 
путинский шпион, когда у тебя в компьютере полно компромата на 
тебя же самого (начиная от кавера гимна СССР и кончая «вражескими 
ресурсами», которые ты посещал в последние месяцы). Самое смеш-
ное, что за нацистский военный марш тебе вообще ничего не будет, 
равно как и за свастику на всю спину или руны СС.

Я уже не осуждаю своих друзей, которые не то что говорить на за-
прещенные темы, они даже думать в эту сторону боятся. И поверьте, 
это еще не вечер! Если раньше Харьков был русским городом, то те-
перь «мутантов» здесь 95–97%. И все они люто ненавидят Россию и 
Путина. Объяснять им, что во всем виноват их «президент мира», ко-
торый принес войну, гиблое дело. Такова объективная реальность. И 
чем дальше все это будет продолжаться, тем глубже будет борозда 
между нашими некогда братскими народами, которые убивают друг 
друга в угоду заокеанским кукловодам, стригущим с этого купоны.

В каждой украинской семье уже есть погибшие на этой войне или 
знакомые и друзья погибших. А это борозда, пролегшая между нами 
на поколения. И это я еще ничего не говорю про поколение зомби, 
родившихся в двухтысячных, которые воспринимают историю в том 
виде, в котором ее им скармливают пришедшие к власти на Украине 
в 2014-м негодяи и перерожденцы.
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Настоящие сумерки фашизма начнутся, если РФ остановит свою СВО 
на полпути, ограничившись уже занятыми территориями по причинам 
высшей целесообразности. Хотя это будет смерть не только для меня, 
но и для нее, просто с временным лагом.

Добавлю — Россия по факту остановилась. А если получится идти 
вперед, то это продвижение объективно будет связано с превращени-
ем в Марик и Бахмут всего, что встретится на пути. И толку тогда? Ав-
тор не понимает, я тоже. Может вы понимаете?

Жанна Рябцева (прямо из Госдумы)
В Киеве укронацисты демонтировали мемориальную доску, посвя-

щенную Александру Пушкину, которая висела на доме, где поэт оста-
навливался в 1821 году.

А знаете, почему у Пушкина не было стихов про Украину? Потому 
что Украины в 1821 году не было.

RedWolf
В Умани хасид-паломник целует бандеровский красно-черный шев-

рон с шестиконечной звездой Давида на руке военного из нацистского 
полка Нацгвардии Украины «Азов»* с позывным Рэбе, который прие-
хал с передовой в Умань на празднование Рош ха-Шана.

Я всегда критиковал нехорошо попахивающий термин «жидобан-
деровцы», которым окрестили братву Коломойского, но тут даже не 
знаю... Это какой-то позор

У меня есть бывшая одноклассница, которая уже много лет живет 
в Нью-Йорке. Еврейка не просто по национальности, но, можно так 
сказать, идейная — участвовала в жизни местной еврейской общины, 
праздники праздновала, критиковала нацизм, холокост и т.д. В школе 
у нас были прекрасные отношения, а потом мы, естественно, потеряли 
друг друга из вида. Но где-то в 2020 она меня нашла и мы стали ино-
гда общаться. Я рассказывал о происходивших после Майдана ужасах, 
о том, что русские на Украине стали как евреи в гитлеровской Герма-
нии (после Нюрнбергских законов, но до «окончательного решения», 
естественно), она внимательно слушала. А после начала СВО заявила, 
что я путинский холуй, что меня надо перевоспитывать, что «Азов» — 
это такие патриоты, что радикальный национализм — это нормально 
(ведь надо защитить нацию), что русню надо мочить — она генетиче-
ски тоталитарна (кроме Новодворской), что на Донбассе — нечисть, 
которую надо вычистить, и вообще, «Слава Украине!» и #президен-
теврей. Не было только «первый тост за холокост», но, если бы было, 
я б уже не удивился. Вот, что «Нью-Йорк Таймс» и ТСН животворящие 
делают с людьми.

Еще помню разговор 2019 или начала 2020 года с вежливым укра-
инским праворадикалом, который делал какое-то грантоедское иссле-
дование про противостояние на Майдане, и пришел ко мне за интер-
вью как к участнику со стороны Антимайдана. Я, в частности, стал ему 
говорить о нацизме, на что он заявил, что нацистом не является, име-

https://t.me/ryabseva_zhanna/1017
https://t.me/red_wolf_says/565
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ет еврейские корни и за оскорбления евреев любому проломит голо-
ву. «А за оскорбления русских?» — спросил я. «Ну-у, — замялся веж-
ливый праворадикал, — сейчас такая ситуация...»

Вывод прост — никакого национального антидота от нацизма не су-
ществует. Ни у евреев, ни у русских, ни у кого. Поэтому холуйство ев-
рея на фото перед нацистом — явление, конечно, позорное, но ничуть 
не удивительное. Холуйствовать может любой, независимо от его на-
циональности.

ZERGULIO
В преддверии визита Зеленского в США украинские пропагандисты 

разгоняют фото нежного лобзания нациста батальона «Азов» и прие-
хавшего в Умань еврея. Фото, понятно, постановочное, представители 
нацбата «Азов» уже зиганули и опровергли наличие такого побрати-
ма в своих рядах.

Логика Маркова
Яркий пример «генно-модифицированного» современного искус-

ственного фашизма. Американские и британские военные политехно-
логи искусно вынули из фашизма ген антисемитизма и на его место 
внедрили ген другой преступной идеологии, русофобии. В результа-
те еврейский паломник хасид целует шеврон, на котором скомбини-
рован черно-красный флаг украинской фашистской организации ОУН 
УПА, которая убила сотни тысяч евреев во времена Холокоста, - и 6-ко-
нечная звезда Давида, символ еврейского народа.

Такую пропаганду проводит Зеленский перед визитом в США, что-
бы успокоить еврейскую диаспору США, которая немного напугана 
огромными масштабами прославления на Украине преступников Хо-
локоста.

«Раза еврей с фашистами, значит этот не фашизм», такой лживый 
тезис их пропаганды.

Ефим Дикий: Вторая попытка
То, что сраные приебалты, трижды сраные пшеки и решившие срать 

себе в штаны финики вздумали не впускать на свою территорию авто-
мобили из РФ, меня не удивляет и не смущает. 

Меня удивляет и СИЛЬНО смущает, что автомобили из всех этих под-
рейтузных форм жизни не запрещены для проезда на территорию РФ. 

И нет, я не хочу посмотреть в глаза  российским чинушам и прочим 
интересантам такого проезда. Мне это неинтересно. 

Я хочу, чтобы им в глаза посмотрели люди, которые вернулись из 
зоны СВО. 

Думаю, что им будет, что сказать чинушам и интересантам.

Умный еврей при губернаторе
Чем больше читаю эмигрантов, тем больше благодарен чиновни-

https://t.me/SergeyKolyasnikov/52063
https://t.me/logikamarkova/8259
https://t.me/EDikiy/1203
https://t.me/governorsjew/8178
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кам и политикам ЕС. Очень, очень нужна крепостная стена на грани-
це между Европой и Россией. Очень хорошо, что они ее строят на соб-
ственные средства. И да, граница России и Европы - это польская гра-
ница.

Readovka
Президент вступившей в НАТО Финляндии Саули Ниинисте «преду-

предил» страны Запада о риске крупномасштабной войны с Россией 
в случае эскалации конфликта. По его словам, это может привести к 
применению ядерного оружия. Глава страны, недавно запретившей 
въезд автомобилей с российскими номерами, решил поиграть в ми-
ролюбца. Во время интервью с The New York Times он отметил, что 
конфликт с Украиной продлится еще долго, поэтому необходимо най-
ти способ сохранить отношения с Россией. Ниинисте назвал это «спо-
собностью терпеть и даже немного понимать друг друга».

Он также вспомнил опыт советско-финский войн, когда Хельсинки 
лишились ряда территорий, призвав к усилению обороны НАТО. Од-
нако Ниинисте скромно «забыл» добавить, что тогда его страна вое-
вала на стороне Гитлера. И только разгром финских войск вынудил пе-
ребежать на сторону победителя и начать воевать уже против немцев.

Умный еврей при губернаторе
Какая красота. Это, стало быть, горячие финские парни решили и 

рыбку употребить, и на елку взгромоздиться. И железный занавес воз-
вести, и немножко таки обеспечить взаимопонимание.)))) И ведь про-
катит, по старинной традиции.

Николай Стариков
Сегодня День народного единства Беларуси.
17 сентября 1939 года Красная армия вернулась и освободила тер-

ритории, населенные русскими от польской оккупации. 
В результате Западная Белоруссия (да и Западная Украина) верну-

лась в состав нашей страны. 
Мало кто поясняет, почему Сталин именно 17 сентября перешёл 

границу бывшей Польши. 
Дело не только и не столько в том, что польское руководство убежа-

ло в Румынию, а потом в Лондоне всплыло совершенно иное «прави-
тельство в изгнании» и польское государство фактически прекратило 
существование.

Это потом уже написали в учебники истории.
А дело в том, что Сталин не верил Германии. И Японии не верил. И 

в том момент находясь в необьявленном военном конфликте с япон-
цами на Халхин - Голе, ожидал подвоха от гитлеровцев, которые были 
формальными союзниками Токио.

Так вот, 16 сентября 1939 года было подписано перемирие с япон-
цами и только после этого Сталин отдал приказ войти в Польшу. Что 

https://t.me/readovkanews/66146
https://t.me/governorsjew/8180
https://t.me/nstarikovru/40187


ОГЛАВЛЕНИЕ 375СЕМНАДЦАТОЕ СЕНТЯБРЯ

там будет с немцами было непонятно, но войны на два фронта уже 
быть не могло.

Colonelcassad
С праздником товарищи! С днем начала освобождения Западной 

Украины и Западной Белоруссии от польской оккупации.
По вопросам Пакта Молотова-Риббентропа и Польши напоминаю 

свою старую, но ни разу не устаревшую статью - «Пакт Молотова-Риб-
бентропа: 10 причин не переживать за судьбу Польши».

Собственно, именно с этой статьи в 2009 году началась моя блогер-
ская деятельность.

Книга Носовича
Величие сегодняшнего Дня народного единства в Беларуси в том, 

что там народная правда победила в конечном счёте псевдо диплома-
тичность. 17 сентября в белорусских семьях отмечали десятилетиями: 
это всем понятный и очевидный праздник воссоединения народа, ко-
торый был разрублен по-живому практически пополам, и противопо-
ставлен друг другу в составе двух враждующих государств. «Легализо-
вать» этот праздник Минску не позволял только свойственный Бела-
руси так же, как России, культ добрососедских отношений - неумест-
ный с теми, кто добрыми соседями быть не хочет. Только после авгу-
ста 2020 года, когда стало совсем уже очевидно, что Польша не только 
не видит белорусов хорошими соседями, но и Беларусь не видит су-
веренной страной, а воспринимает исключительно как пространство 
для своего евроатлантического миссионерства, 17 сентября признали 
праздником официально. И правильно.

Всех белорусов с праздником!

Оптимистка в штатском 🇷🇷
Я календарь переверну, и снова 17 сентября… Что это было?
Бывшая Польская Народная Республика, известная в узких кругах как 

так называемая «Польша», и «гуманисты», называющие себя «истори-
ками», в этот день, 17 сентября, устраивают плач Ярославны по пово-
ду «советской оккупации» и «подлой договорённости» «кровавого» 
Сталина с Гитлером об очередном, 8 по счёту разделе Гиены. И каж-
дый год, с новой интенсивностью, требуют репараций, выражают глу-
бокие озабоченности и извергаются желчью.

Всё это – наглое, неприкрытое, и к тому же бездарное враньё.
Но, с учётом того, что они все знают историю приблизительно как я 

квантовую механику, а их паства с трудом умножает 2 на 2, лить в уши 
набившие оскомину бредни про 1939 год у них получается успешно.

Но что же произошло тогда на самом деле?
Всё началось раньше. В 1920 году Польша (уродливое дитя Версаль-

ского мира) решила напасть на Советскую Россию. Наша страна была 
истощена изнурительными войнами — Первой Мировой и граждан-

https://t.me/boris_rozhin/97803
https://t.me/nosovichchannel/2498
https://t.me/optimistkavshtatskom/11500
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ской, в то время как вторая Речь Посполитая при поддержке Антанты 
поверила в себя и захотела тяпнуть немножечко чужой территории.

До этого так называемого «государства» польского не существова-
ло более 100 лет благодаря шляхской тупоголовой политике, которую 
мы наблюдаем и сегодня. Но создание «Новой Польши» по итогам 
Версальского мира было санкционировано Верховным Советом Ан-
танты, и последующая агрессия Пилсудского на Советы — суть испол-
нение решений Англии и Франции, что нужно очень четко понимать. 
Развала Империи и междоусобиц внутри новоприбывших и ошметка 
старых русских элит нашим «партнерам» было мало.

А т.к. Польша первой напала на Россию, то, соответсвенно, Рижский 
мир, заключенный по окончании этой войны — есть мир, продикто-
ванный агрессором своей жертве. Это мир, навязанный победителем 
в захватнической войне.

Польша в результате Рижского мира аннексировала Западную Бе-
лоруссию, которая никогда Польше не принадлежала. Ни до разделов 
Речи Посполитой, ни до Люблинской, ни до Кревской уний – НИКОГ-
ДА. По Бугу и Нареву лежала граница между королевством Польским 
и Великим княжеством Литовским; Люблинская уния соединила эти 
два государства в конфедерацию — Речь Посполитую — но ни о ка-
ком аншлюсе Княжества, ни о какой инкорпорации его в состав Коро-
ны речи не было.

Таким образом, НИКАКОГО ИСТОРИЧЕСКОГО ПРАВА НА ЗЕМЛИ ЗА 
САНОМ И БУГОМ ПОЛЬША НЕ ИМЕЛА.

Когда Антанта в Версале признала право Польши на «восстановле-
ние суверенитета», речь в документах, касающихся этого, шла о Поль-
ше как о государстве польского народа, то есть о территории бывшего 
королевства Польского, населенного соответствующим народом. И на 
востоке граница этого политического «новодела» была обозначена (в 
её «белорусской» части) лордом Керзоном линией Гродно-Индура-Бе-
рестовица-Высоколитовск-Брест-Влодава, то есть практически совпа-
дала с нынешней границей между Республикой Беларусь и Польшей. 
«Линия Керзона» была ЭТНИЧЕСКОЙ границей, более-менее досто-
верно разделившая территории с преобладанием польского населе-
ния и территории с белорусским большинством жителей, и поэтому 
естественным образом была принята Антантой в качестве восточной 
границы Польши.

 В Версале Пилсудский получил право на создание Польского наци-
онального государства. Но вместо этого он попытался воссоздать Речь 
Посполитую. Результат этого новодела мы знаем.

По Рижскому мирному договору поляки севернее Припяти получи-
ли ту территорию, которая принадлежала бывшей Российской импе-
рии, поэтому для белорусов власть Польши была делом немыслимым, 
богопротивным и даже неким дьявольским промыслом.

Вбить в башку всем полякам, змагарам и им сочувствующим акси-
ому, что ВОЙНУ 1920 ГОДА НАЧАЛА ПОЛЬША, необходимо для того, 
чтобы каждый поляк на уровне подсознания хранил навечно впеча-
танную туда истину: поскольку Польша первой напала на Россию, то, 
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соответсвенно, Рижский мир, заключённый по итогам этой войны — 
это мир, продиктованный АГРЕССОРОМ своей ЖЕРТВЕ. И любой пере-
смотр его — ПРАВОМЕРЕН И ЗАКОНЕН.

17 сентября 1939 года русские танковые колонны встречались бело-
русами цветами не зря. Это было восстановление исторической спра-
ведливости.

Логика Маркова
17 сентября день воссоединения Украины и Белоруссии и освобо-

ждения их западных областей от польской оккупации и освобождения 
от чудовищного польского гнёта. Украинцы и белоруссы на территории 
Польши подвергались чудовищной дискриминации. Польша- вечный 
враг Украины и Белоруссии. Сейчас Польша опять хочет заиметь укра-
инских и белорусских холопов в стиле 21 века. СВО это и освобожде-
ние Украины от вечного врага Украины- Польши.

Николай Стариков
17 сентября 1939 года советские войска перешли советско-польскую 

границу.
 Начался Освободительный поход Красной Армии в Западную Бе-

лоруссию и Западную Украину.

Русский инженер
Я пару месяцев назад задавал вопрос, как из русофильской Галиции, 

которая была полным-полна людей, мечтающих стать частью России, 
идентифицирующими себя русскими, гордо называющих себя москво-
филами, появилась люто русофобская Галичина, давшая десятки ты-
сяч бойцов для вермахта, и сотни тысяч бойцов против коммунизма? 

В ответах многие верно вспоминали про концлагерь Талергоф и 
жёсткую зачистка 1915-16х годов, когда ядро пророссийских сил унич-
тожили австрийские войска. Ведь в 1914м Лемберг (Львов), встретил 
русские императорские войска с хлебом солью, более чем искренне, 
и поэтому расправа с этими людьми после отступления, логический 
шаг для австрийцев, которые уничтожали нелояльных Австрии. 

Но это лишь часть причин. В 39м, РККА точно так же встречали с хле-
бом и солью. А в 41м, встречали с хлебом солью и вермахт. В этот мо-
мент у обывателей хочет сформироваться впечатление что мол там жи-
вут люди флюгеры, которые переобуваться могут любят практикуют. 
Но этому выводу противоречит факт того, что в 44м, РККА уже встре-
чали без хлеба, а нападениями на тылы и стрельбой. 

Следовательно, именно с 39го по 44 произошло то, что превратило 
очень лояльный пророссийский регион в базу идейных русофобов. И 
вот когда этот вопрос будет поднят по настоящему для обсуждения, 
когда сможем разобрать причины, тогда нам будет гораздо проще раз-
рушить и нынешнюю идеологическую базу политического украинства. 

Но могу сразу сказать - выводы будут достаточно болезненные для 

https://t.me/logikamarkova/8261
https://t.me/nstarikovru/40198
https://t.me/rusengineer/1674
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многих. И требуют честного признания ошибок.

Модест Колеров
Освободительный поход Красной Армии 17 сентября 1939 года.
Что осталось сегодня от его достижений? Кто сегодня пользуется 

его плодами? Кто хранит о нём благодарную память?
Сначала о том, что это было. К 17 сентября 1939 года гитлеровская 

Германия - вчерашний союзник Польши-империи, где половину насе-
ления составляли этнические меньшинства, находящиеся под жёст-
ким этническим давлением, террором и принудительной ассимиля-
цией, - уничтожила польскую государственность.

СССР, против которого и был некогда создан союз гитлеровской Гер-
мании и Польши, воссоединил Восточные Кресы (окраины) Польши с 
их этнографическими метрополиями: Латвией, Литвой, Белоруссией 
и Украиной.

Сегодня этот день воссоединения отмечают только в Белоруссии. 
Остальные благоприобретатели сегодня нам прямые враги.

Который раз уже думаю, что способ присоединения Восточной Прус-
сии прямо к Советской России (РСФСР) был правильным. И правиль-
но было бы присоединить к ней от погибшей Польши, как минимум, 
Виленский край и Западную Украину. Так в последней сохранились 
бы русины и были бы полностью истреблены гитлеровские бандеров-
цы. В истории никогда не надо полагаться на текущий момент и всег-
да надо оставлять детям и правнукам полные гарантии от измены.

Лев Вершинин
Надоело слушать истерики про Армению и стенания про Централь-

ную Азию. 
Да, Пашинян уводит страну под Штаты с прицелом на превращение 

её в новую «украину».
Да, Казахстан повторяет путь «украины», и президент Токаев спосо-

бен это разве что чуть-чуть замедлить. 
Да, американцы  работают с Душанбе, Ашхабадом и Бишкеком так 

методично, что результат не сложно предсказать. 
Но всё это заслуга Москвы, 20 лет подряд трудолюбиво терявшей 

традиционные зоны влияния, заботясь только о верхушечных попи-
лах и откатах. 

Посему давайте всё же претензии адресовать не США,  успешно ра-
ботающим на свой интерес, тем паче, не местным царькам,  исходя-
щим из  реальности, а тем, кто умеет только казаться, да и казаться-то 
уже не очень умеет...

AGDchan
ИноТВ: Трамп признался, что ему понравилась реакция Путина на 

его планы по решению украинского кризиса
В интервью программе Meet the Press Дональд Трамп заявил, что 

https://t.me/Modest_A_Kolerov/7279
https://t.me/putnik1lv/5117
https://t.me/Agdchan/11908
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он признателен Владимиру Путину за похвалу в его адрес. По словам 
экс-президента США, это подтверждает, что он занимает верную по-
зицию по конфликту на Украине, передаёт NBC.

Телеканал поясняет, что на недавнем заседании Восточного эконо-
мического форума российский лидер рассказал, что слышал о намере-
нии Трампа «решить острые проблемы, в том числе украинский кри-
зис», в течение нескольких дней. «Ну это не может не радовать, это 
хорошо», — отметил он.

Экс-глава Белого дома признал, что ему пришлись по душе коммен-
тарии Путина. «Мне нравится, что он это сказал. Потому что это озна-
чает, что я говорю правильные вещи», — подчеркнул Трамп. Поли-
тик не раскрыл подробностей сделки, которую он собирается предло-
жить Москве и Киеву, но пообещал, что она будет «справедливой для 
всех», обращает внимание NBC.

Анатолий Шарий
Трамп уверен, что Украина уже проигрывает в конфликте, которого 

могла бы избежать
«Честно говоря, они могли достичь соглашения о меньшей террито-

рии, чем та, что Россия уже заняла. И никто бы не погиб», сказал Трамп 
в интервью NBC, подчеркнув, что имеет в виду «Крым и другие» реги-
оны, присоединившиеся к России.

ZERGULIO
Киевские власти могли избежать эскалации конфликта с Россией, 

если бы согласились отказаться от части территорий (с) Дональд Трамп.
Над Украиной зарево.

Пинта разума
В своё время 1960-й с подачи ООН называли Годом Африки. Види-

мо, теперь на такое название претендует 2023-й, в котором неоколо-
ниальный проект Франсафрики стремительно катится под откос. Ко-
нечно, его окончательное крушение займёт какое-то время, но тен-
денция налицо. 

Пока ещё рано говорить о том, что в Африке открывается второй 
фронт нынешней холодной войны. Но и это уже не кажется нереаль-
ным. При этом если США мало зависят от Африки и до поры могут смо-
треть на происходящее сквозь пальцы, то Франция и вообще Евросо-
юз в целом долгое время были бенефициарами дешёвых африкан-
ских ресурсов. 

В ближайшие годы эта ситуация может измениться. И в этом слу-
чае Европейский союз окажется в неприятной ситуации. Коллапс его 
не ждёт, но издержки вырастут, что явно скажется на судьбе европей-
ской промышленности. Впрочем, новый этап борьбы за Африку толь-
ко начинается. И в ней могут быть разные повороты.

https://t.me/ASupersharij/23345
https://t.me/SergeyKolyasnikov/52060
https://t.me/pintofmind/3380
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ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
В Конго происходит госпереворот.

Царьград ТВ
«Это неизбежно: В Африке идёт процесс крушения неоколониаль-

ной системы»
Переворот, происходящий в эти минуты в Конго, в беседе с Царь-

градом прокомментировал ведущий сотрудник Центра исследований 
российско-африканских отношений и внешней политики Института 
Африки РАН, бывший посол в Мали, Буркина-Фасо и Нигере Евгений 
Корендясов.

По его словам, во всех странах, где в последнее время происходит 
смена власти, рушится созданная в неоколониалистском духе структу-
ра управления. И эти страны выходят на новый уровень суверенитета, 
идёт укрепление из собственного осознания.

ZERGULIO🇷🇷
Что еще добавить. Удивительный человек, генерал армии Сергей 

Владимирович Суровикин. Где бы он ни появился - враги России сразу 
начинают огребать. Что в Сирии, что на Украине, что теперь вот в Аф-
рике. Совпадения видимо 😉

Colonelcassad
По перевороту в Конго.
С мест идут противоречивые сообщения о захвате власти военны-

ми.
Сидящие в США президент и министры Конго заявляют, что в стра-

не все спокойно и никакого переворота нет. Никаких подтверждаю-
щих фото и видео из столицы страны или других городов Конго нет.

Так что пока там туман войны. Ждем фактических подтверждений 
самого факта переворота и информации о том, кто там побеждает, 
если переворот происходит.

Наряду с Чадом, Конго была одним из главных кандидатов на сле-
дующий военный переворот.

GREY ZONE
Прямо в эти минуты, происходит попытка государственного пере-

ворота в одной из самых стабильных стран франкофонной Централь-
ной Африки, — Конго Браззавиль.

Воскресный вечер, 79-летний президент Дени Сассу-Нгессо отсут-
ствует в стране, и пару часов как прибыл в Нью-Йорк для участия в 
78-й Генеральной ассамблее ООН. Идеальный момент для дворцово-
го переворота.

Если это правда, то это какой-то сюрреализм. Африканским герон-
тократам просто противопоказано покидать свою страну, земля ухо-
дит у них из-под ног.

https://t.me/notes_veterans/12185
https://t.me/tsargradtv/57124
https://t.me/SergeyKolyasnikov/52062
https://t.me/boris_rozhin/97810
https://t.me/grey_zone/20638
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В социальных сетях Конго сообщается, что за переворотом может 
стоять генерал Серж Обоа (см. фото), глава президентской гвардии. 
Пример соседнего Габона оказался заразительным.

Китай - Николай Вавилов
Пресс-секретарь правительства Республики Конго опроверг слухи о 

перевороте, написав в соцсети X, что в стране все спокойно.

Улыбаемся & Машем
Кто-нибудь объясните признанному эксперту Николаю Вавилову, 

что в Африке два Конго, и это две совершенно разные страны. Пере-
ворот происходит в Конго Браззавиль, пусть он не пугает Феликса Чи-
секеди 😉

И да, надеюсь о Китае его уровень познаний несколько выше.

Улыбаемся & Машем
Том Кортрайт, британец, проживающий в Кении, предполагает, что 

за информацией о военном перевороте в Конго могут стоять русские 
(ссылаясь на российские милитари тг-каналы)

Круг замкнулся.
В любом случае, африканские госдеды, которые сейчас слетаются в 

Нью-Йорк для участия в Генеральной ассамблее ООН, — не на шутку 
перепугались.

И далеко не факт, что завтра утром не прозвучит реальная новость 
об очередном перевороте, — не в Конго, так в иной стране. Очеред-
ной африканский переворот мог бы стать идеальным сопровождени-
ем собрания мировых политических элит в Штатах (со знаком «ми-
нус»). Почти так же, как для саммита «Россия-Африка» в Санкт-Петер-
бурге в конце июля военный переворот в Нигере стал идеальным кон-
текстом со знаком «плюс».

В то же время эта «история» стала очень показательной для рос-
сийских СМИ с точки зрения их познаний об Африке. Почти все веду-
щие СМИ перепутали либо Конго Браззавиль с Конго Киншасой, либо 
их президентов.

Русский инженер
Кажется Тройственный союз в Африке, совсем скоро станет Четверт-

ной... 
Вот для тех, кто не верит, что сейчас идут интенсивные «перегово-

ры», наглядно - запад бьёт по нам ракетами, как раз часа полтора на-
зад сбили над Севастополем очередную дрянь, а мы обезжириваем 
Францию в Африке. 

И всё это ради того, чтобы не стать мясным тараном против Китая, 
закрепиться на ключевых точках в Европе. Украинская государствен-
ность при этом не более чем инструмент для того, чтобы нас прогнуть, 
и соответственно один из наших призов, если прогнуть не удаться. 

https://t.me/shuohuaxia/12268
https://t.me/afric_ylbIbka/5562
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Мир устроен не так примитивно и прямолинейно, как некоторые 
порой считают. Поэтому бодание в Бахмуте или Работино, вовсе не оз-
начает что и дальше будет идти по этому сценарию. Когда на планете 
начался передел сфер влияния и взаимные попытки подчинить своей 
воле и союзников и врагов, надо смотреть на происходящее без эмо-
ций, максимально прагматично. Потому что ЛПР именно так мыслят.

Димитриев
Переворот в Конго. Опять же это бывшая французская колония, 

включенная в зону франка. 79-летний президент Сассу-Нгессо, кото-
рый дважды становился главой страны и оба раз вооруженным путем, 
теперь теряет власть сам. Улетел на мероприятия ООН и все. Когда за-
нимает важную позицию в неоколониальной системе. Через террито-
рию страны проходит транзит в другие страны Центральной Африки. 
Плюс сама страна экспортер нефти и древесины. 

Интересные процессы конечно происходят с ФрансАфрик. У меня 
есть ощущение, что крушение старых колониальных систем, француз-
ской и британской, это один из главных векторов мировой полити-
ки сейчас. Западный мир консолидируется, и альтернативные центры 
типа Лондона и Парижа с их сепаратистскими замашками, в него уже 
не вписываются.

Костылев
Об изначальном значении свободы и воли у русских
У славян, в отличие от клятых европейцев, в языке есть четкая ан-

титеза «свой - не свой». Крайне частотная, важная, через нее во мно-
гом строятся отношения с миром. В первую очередь речь тут про лю-
дей, по при этом без противопоставления индивидуальности и обще-
го, тут нет лица - свой не мой лично, а принадлежащий роду, своим. 
А не свои - это и есть чужое. К примеру, почему часовому, когда тот 
окликает незнакомца, отвечают не «наши» или не обозначают при-
надлежность (солдат такой-то), а отвечают «свои» - именно поэтому. 
При этом на уровне понятий у нас нет «своей жизни», зато есть «своя 
смерть». Но речь все таки о другом понятии из этой важнейшей дихо-
томии - о свободе.

Свобода - это «полноправное состояние своего человека». Это про 
отношения с обществом, так сказать, про то, что оно дает тебе, и что 
ты даешь ему. Это, если задуматься, и есть любовь к Родине со всеми 
вытекающими. Быть свободным в полном смысле этого слова - это ис-
пытывать уважение и удовлетворение от того, как ты живешь в своей 
стране и что ты делаешь для неё. Причем, уважать как свой дом (срав-
ните - «слобода» в значении места жизни), а значит - и защищать её.

Совершенно другая этимомология у англосаксов - там свобода это 
про бесплатно скорее, ну или про что-то лично приятное. И тут в рус-
ском языке есть другое понятие, которое как раз и подразумевает уход 
от свободы - воля. Это про казаков, про освоение пространств, сволить 
куда-то. На волю - это туда, где нет законов родного общества (пото-

https://t.me/russ_orientalist/15591
https://t.me/read_kostylev/3007
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му, к слову, так говорят сидельцы, свобода, это все-таки и про законы 
в том числе).

В этом смысле, - большом изначальном смысле - невозможно быть 
свободным и сьебывать из страны, испугавшись призыва. Невозмож-
но быть против неё, идти против её выбора, это уже никакая не свобо-
да. Если конечно для человека «свобода» имеет то же значение, что 
оно значит на русском, а не то же, что на английском.

AGDchan
Чтобы оценить качество нынешней Конституции РФ, ее пригодность 

(или непригодность) для нашего времени с учетом той ситуации, в ко-
торой оказалась сегодня Россия, стоит перевести ее на церковно-сла-
вянский язык. Сразу многое (если не все) станет понятным.

Во-первых, откроются, уверен, многие интересные и положитель-
ные ее стороны и возможности глубокой и неожиданной интерпрета-
ции ряда ее положений.

Во-вторых, сразу выявятся все несоответствия, а также нелепые и 
токсичные заимствования из Конституций Запада. Дело технически не 
трудное.

Так что новые конституционалисты России как Государства-Цивили-
зации легко с этим справятся. Вперед.

https://t.me/Agdchan/11907
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ВОСЕМНАДЦАТОЕ СЕНТЯБРЯ

Сегодня:
• Обороной СВО не выиграешь, пора начинать воевать,
• Удар по администрации главы ДНР,
• Что такое «серая зона»,
• Свежие сплетни про Кадырова,
• Абсолютное зло в лице Байдена хочет, чтобы падали самолеты,
• Манифест Стрелкова: «Зачем?»
• С Кимом в союзниках мы завоюем весь мир,
• Зеленский готовит государственный переворот в Грузии,
• Разрешать украинцам учить украинский язык, или пусть контр-

разведка разбирается?

Что-то знаю / Павел Данилин
Год обороны.
С активными элементами вроде продвижения в Харьковской обла-

сти и взятия Бахмута, но все же. Год обороны. Стратегически, безуслов-
но, нужный как никогда для наших войск. Которые получили бесцен-
ный опыт, сохранив свои основные силы и не неся, при этом, огром-
ных потерь, за исключением бахмутской операции. 

Наладилось взаимодействие. Исправлены ощибки в управлении. 
Начались плановые отпуска. Подготовлены резервы. Вышла на нор-
мальную мощность военная промышленность.

Но, очевидно, что длительная оборона так же не может быть це-
лью. Просто потому, что солдаты от обороны устают. Медленнее, чем 
от безумных атак как у наших соседей, но устают. 

Как мне кажется, пределы еще не достигнуты. Но это не значит, что 
вскоре (в рамках 3 месяцев) не начнется наше наступление. Просто по 
той причине, что сидеть в обороне станет уже не то, что опасно, но бо-
лезненно для боевого духа и той же управляемости войсками.

Это аспект текущего положения дел №1.

Пинта разума
Оборона полезна на определённый срок. Если долго сидеть в обо-

роне, то наступит первая мировая война со всеми вытекающими из 
неё социальными и психологическими последствиями. Военная и по-
литическая логика требует стратегического наступления после завер-
шения оборонительной операции.

Дмитрий Конаныхин
«Мы не успели», «стыдный результат»...
То, что всплыло по бывшей УССР за последние месяцы, полностью 

опровергает старательно созданный Западом миф о невинной овечке 
Украине, на которую внезапно вторглась злобная Россия.

https://t.me/ctotoznayu/5101
https://t.me/pintofmind/3382
https://t.me/grishkafilippov/15545
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За годы (подчёркиваю, годы!) упорной, интенсивной и планомер-
ной работы территория бывшей УССР была подготовлена к ведению 
Западом наступательной высокотехнологичной войны, прежде все-
го, путём развёртывания многослойной системы сбора информации 
и управления полем боя.

Скажите, камеры высокого разрешения в скворечниках пригранич-
ных лесов устанавливали местные лесники и бабушки? Все трубы, во-
донапорные башни, башни элеваторов и ретрансляторов были осна-
щены американскими системами наблюдения — это местные юные 
бандеровцы делали? Это возможно сделать за неделю? За месяц? За 
полгода до начала? 

Нет. Это чисто американская система насыщения территории веде-
ния боевых действий сенсорами.

Когда ведущие американские производители систем связи, развед-
ки и целеуказания, вроде L3Harris буквально опутали и засыпали ра-
диотехническими средствами эту территорию, на даты завершения 
поставок кто-нибудь смотрел? А это 2020 год. За два года до нача-
ла Специальной военной операции американцы закончили передачу 
украинским карателям армейских комплектов связи, разведки и це-
леуказания.

Это, что, для обороны? Нет. США скрытно подготовили территорию 
бывшей УССР для развёртывания войск НАТО. И здесь медлить было 
нельзя: задачей ВСУ было сковать русскую армию не только в горящих 
Донецке и Луганске, но и в горящем Крыму, Ростове-на-Дону и Белго-
роде. А на территорию бывшей УССР зашли бы полнокровные части 
США.

Когда 24 февраля «сломались» американские спутники управления 
полем боя на территории бывшей УССР — это стыдный результат?

Могли американцы ввести свои войска на территорию, где русские 
десантники стоят у Киева, а русская авиация в тяжелейших боях нано-
сит поражение по всей территории вплоть до Западенщины? У нас же 
пропаганда не рассказывает о героизме наших боевых лётчиков, вле-
тевших в подготовленное осиное гнездо явно не украинской системы 
ПВО? От бывшей УССР были великолепные советские «Буки» — но вся 
информационная система управления связи была американской. Она 
замолчала на несколько суток, когда американцы лихорадочно пере-
страивали работу своих скрытно развёрнутых штабов на Старлинки.

По сути, в результате превентивных мер русской авиации и десанта 
была вскрыта отнюдь не украинская система управления ВСУ, а сен-
сорная панель США. И для спасения своих инвестиций в стратегиче-
ский разгром России американцы отдали команду местным карате-
лям жестить по полной программе: им срочно нужно было время. 

Поэтому живьём жгли и расчленяли русских пленных.
Через озверение местного населения и бесчеловечное отношение 

к пленным американцы спасали свою многолетнюю подготовку к раз-
мещению своей армии на территории бывшей УССР.

Теперь американцы вынуждены действовать своими ЧВК, прокси, 
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сбродом — но не регулярными наземными частями.
Да, наши женерали натворили все возможные ошибки, вроде ко-

лонн в десятки километров, тыловой коррупции и шапкозакидатель-
ских аналоговнетов.

Но и территория бывшей УССР это не пасторальный пейзаж, это вот-
чина частных военных компаний стран НАТО. И поляки там на мясо, не 
для кого не секрет, что немецкий, британский и американский спецназ 
там развёрнуты вовсю.

И разгром США и коалиции НАТО на этой территории сейчас не толь-
ко в тяжелейших пехотно-артиллерийских боях, но и в нанесении уда-
ров и планомерном разрушении этой самой защищённой американ-
ской сенсорной панели управления полем боя.

РИА КАТЮША
Время явиться на войну
В том-то и дело коллеги, судя по всему, мы опять не явились на вой-

ну. И потому вроде как воюем в Новороссии, на Донбассе, на границе 
Белгородчины и Курской области. Воюем со всей силы, так как деды 
воевали.

Но как бы и не воюем, ибо отъезжая уже до Воронежа, про войну 
начинают вспоминать реже, а в Москве прекрасно работают все ноч-
ные клубы, совсем недавно атмосфера была совсем уж праздничной 
и никто не хотел «портить все милитари стайл».

Разумеется, при «войне, которая не война» очень даже нормальна 
работа Кременчугского НПЗ, который не горит им поставляет солярку 
для «Леопардов» и «Бредли» и одновременно с этим удары по Кры-
му. Нормально продавать уран США и получать в ответ снаряды с ура-
новым наконечником. 

Нормально поощрять вывод капитала за границу повышением став-
ки и делать удивленное лицо, когда эти деньги передают на Украину 
для оплаты поставленного для убийства наших граждан оружия. 

Список «нормальностей» можно продолжать очень долго. Но хоте-
лось бы все наоборот – закончить его раз и навсегда. Хотелось, чтобы 
Россия действительно явилась на эту войну в полную силу, даже не на 
войну с США, а хотя бы с Украиной. Забыла про «финансовые интере-
сы» и перешла к тому, как учили в советских учебниках. Не растягива-
ла бы конфликт на годы, в рамках «консультаций», а закрыла вопрос 
раз и навсегда. Или хотя бы надолго.

Впрочем, мало ли чего этой «Катюше» хотелось бы.

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Повторная атака офиса главы Донецкой народной республики Де-

ниса Пушилина вновь ставит вопрос о необходимости ударов высоко-
точным оружием по офисам глав так называемых регионов Украины. 
Вполне справедливо будет нанести удары по государственным учреж-
дениями Киева, Львова, Харькова, Днепропетровска и тд. За каждый 

https://t.me/riakatysha/27568
https://t.me/zhivoff/10959
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удар по нашему губернатору надо отвечать десятью ударами по про-
тивнику.

Обыкновенный фашизм
Прямо в эти минуты происходит мощнейший обстрел центра До-

нецка. По некоторым данным, удар нанесен по администрации главы 
ДНР Пушилину. 

Привет всем российским шизопропагандистам, грозящим то Киеву, 
то Львову, то Варшаве, а то и Вашингтону. 

Для начала неплохо бы украинские войска отбросить от Донецка. А 
то люди уже который год под обстрелами живут. 

То же самое касается и границ других российских регионов: Брян-
ской, Белгородской, Курской областей. 

Бери ношу по себе, чтобы не падать при ходьбе.

МАРДАН
Это - здание главы ДНР в Донецке. ВСУ ударили хаймарсом.
Мне по-прежнему не понятно, почему не лежат в руинах здания об-

ладминистраций Харькова, Днепропетровска, Запорожья и Одессы. 
Про Киев даже спрашивать неловко.

Рой ТВ - Максим Калашников
Т.н. «глава ДНР» Пушилин в результате удара по зданию его «адми-

нистрации» не пострадал. Он записал видео, заявив, что, по предва-
рительным данным, раненных и пострадавших нет.

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Сейчас идут разговоры о том, что ВСУ заняли Клещеевку. Был неда-

леко, знаю, что Клещеевка как минимум в серой зоне. Контроля над 
ней у противника нет. Если они туда затащили десяток штурмовиков, 
которые сели по подвалам под огнём нашей артиллерии, это не зна-
чит, что они ее заняли. Там встречные бои. Мы Клещеевку тоже не кон-
тролируем. Эта деревня превратилась в подобие Пятихаток или Рабо-
тино. Там работает десант, я в нем не сомневаюсь.

Colonelcassad
Контроль поселков на 13-00 18.09.2023
Запорожское направление.
1. Пятихатки - серая зона.
2. Работино - север и часть центра ВСУ, южные окраины - ВС РФ. 

Часть серая зона.
3. Вербовое - ВС РФ.
4. Приютное - ВС РФ
5. Урожайное - ВСУ
6. Старомайорское - 2/3 под ВСУ, остальное серая зона

https://t.me/ordinaryczarizm/2882
https://t.me/mardanaka/16219
https://t.me/roy_tv_mk/5723
https://t.me/zhivoff/10950
https://t.me/boris_rozhin/97862


ОГЛАВЛЕНИЕ 388ВОСЕМНАДЦАТОЕ СЕНТЯБРЯ

7. Новодонецкое - ВС РФ
8. Новомайорское - ВС РФ
Артемовское направление.
1. Клещеевка - юг и часть центра под ВСУ, оставшаяся часть серая 

зона, позиции ВС РФ на северных окраинах и за железной дорогой.
2. Андреевка - большая часть разрушенного поселка серая зона. 

Наши позиции у железной дороги. ВСУ в прилегающих посадках и на 
западных окраинах.

3. Курдюмовка - ВС РФ.
4. Берховка - ВС РФ
5. Железнодорожное - ВС РФ

Роман Сапоньков
У нас появилась новая фишка под названием «серая зона». Вооб-

ще серой зоной называют территорию, где подразделения закрепить-
ся не могут из-за постоянного визуального контроля противником и, 
следовательно, концентрированным и метким огнём. Обычно это тер-
ритория шириной в несколько километров в ширину. Именно столько 
без проблем просматривает коптер, с такого расстояния цели можно 
прицельно накрыть из танковых орудий. Т.е. заход в такую зону с од-
ной стороны подвергает пехоту прицельному артиллерийскому огню, 
а с другой стороны ширина серой зоны  делает невозможным в ответ 
стрелять по противнику из подручных средств. Т.е. пехоту расстрели-
вают как в тире. В таких зонах могут быть наблюдательные пункты и 
там может постоянно находиться разведка. Типичный пример - остро-
ва на Днепре.

Типичным примером серой зоны на Запорожском направлении яв-
ляется село Пятихатки. Они находятся в низине и по пехоте там очень 
удобно работать с наших позиций. 

У нас же после потери ничего не значащих точек на карте, после 
того как все дома там были разрушены до фундаментов, сделав их не-
пригодными для обороны в чистом поле, пытаются до последнего со-
хранить лицо и рисуют на картах схему «север за ВСУ, юг за ВС РФ, а 
остальное серая зона». Это в деревне на 10 домов, вся деревня дли-
ной в пару сотен метров. Какая там серая зона в центре села? Она из 
трех домов состоит? Серая зона это территория между передовыми 
позициями противника и нашими передовыми позициями. По схеме 
«передовые окопы ВСУ - серая зона (где постоянно подразделения не 
присутствуют) - передовые окопы ВС РФ.

Как в деревне на пару десятков домов может быть серая зона меж-
ду передовыми позициями. Разве что размером с ларёк с шавермой, 
где бойцы наших подразделений и бойцы ВСУ могут встретиться, пе-
рекусить (по очереди потому что ларёк маленький) и обсудить послед-
ние новости. 

Серая зона, повторюсь, размером в несколько километров, как ми-
нимум, на расстояние прицельной стрельбы танков или накрытия ми-
номётами. Т.е. там, где одна из сторон сосредоточила группировку ар-

https://t.me/RSaponkov/5940
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тиллерии, не позволяющей закрепиться пехоте. 
Если такая концентрация артиллерии не достигнута или нарушена 

в ходе контрбатарейки, то это не серая зона, а потерянный населён-
ный пункт

Образ будущего
Серая зона увеличивается по всей линии фронта, в нее превраща-

ется оборонительная линия Суровикина.
Все пути снабжения Бахмута под огневым контролем ВСУ. 
Части 58-й армии несут серьезные потери каждый день, держатся 

героически.
В основном в личном составе. Реплики Гурулева - следствие обще-

ния с бывшими сослуживцами.
Херсонско-Запорожский ТВД в кризисе, качнуться может в обе сто-

роны в любой момент. Военкоров срочно выводят дальше от ЛБС. 
Из других проблем: снарядный голод наблюдается в участках у Ра-

ботино и Купянска. 
Не впервой, преодолевали, но ситуация в кризисной стадии, при-

чем для обеих сторон. Те, кто планировал войну на истощение, долж-
ны предъявить на стол новые ресурсы.

Нам пишут из Янины.
О причине моего изъятия с передовой, над которой я ломал голову 

всю дорогу с позиций в тыл 14-го числа. 
Оказалось, что некоторые граждане взяли и, пока я отсыпался под 

обстрелом, довели историю, произошедшую 9-13 числа, до сведения 
старшего начальства. Старшее начальство с делом ознакомилось и вы-
несло вердикт примерно такой. «Раз он им как гуманитарщик не ну-
жен, мы его как связиста себе заберём». 

Так что переводят меня в другое место с немедленной нарезкой 
практических задач по связи. Соответственно, доля времени, уходяще-
го на занятие гуманитаркой, неизбежно снизится. «Жертвовать» при 
этом «микроменеджментом» уровня «вот туда-то просили такой-то 
проводок и бухту кабеля» не хочется, поэтому что-то с этим будем при-
думывать.

Это ещё не конец
Вчера ночью все руководство Кремля действительно вернулось в 

Москву. 
А. Вайно, А.Громов, С. Кириенко - в общем, все.
Готовится Совбез на завтра. 
Главная тема сейчас - дождь в Чечне.
Слухи о смерти Рамзана плавно перекочевали в слухи о встрече но-

чью президента с Рамзаном.
В общем, нам расскажут, что к чему.

https://t.me/obrazbuduschego2/15392
https://t.me/wehearfromyanina/2695
https://t.me/wehearfromyanina/2692
https://t.me/nonetutto/838
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Но пока туман, В. Золотов отдал приказ перебрасывать к границам 
с Чечней усиление. Бойцов снимают с Дальнего Востока и Ставропо-
лья. 

Части Ахмата срочным порядком выводятся в Чечню. Все, включая 
россиян, подготовленных в Гудермесе. 

Враг точно запутается.

Это ещё не конец
В Кремле обсуждают, с кем встретился Рамзан ночью: с президен-

том или с кем-то ещё выше.

Логика Маркова
Где Рамзан Кадыров? Сообщают, что на завтра созвано экстренное 

заседание Совета Безопасности России по Чечне. К границе Чечни пе-
рекидываются военные подразделения. Части на Кавказе приведены 
в состояние повышенной боеготовности.

И всё это враньё. Ципсо разгоняет своей ведьминой метлой слухи в 
соцсетях. 

Никакой угрозы нестабильности в Чечне нет. А уровень патриотиз-
ма в  Чечне  и преданности России  - предельный. А уровень предан-
ности Путину в Чечне - запредельный.

Ахмат сила!

Обыкновенный царизм
Кремль не даёт справок о состоянии здоровья Рамзана Кадырова, 

это не вопрос администрации президента, заявил Песков.
Он также отметил, что Путин не встречался с Кадыровым на минув-

ших выходных. Уже боимся даже предположить, что вообще входит в 
компетенцию администрации президента. 

Слухи о тяжелой болезни Кадырова появились еще с неделю назад. 
Намедни Кадыров даже записывал видео, где он томно прогуливался 
под дождем. Многие сочли это видео консервой. 

В случае негативного сценария «Обыкновенный царизм» любезно 
готов взять управление Чечней на себя. А вместе с ним и все причита-
ющиеся бюджеты.

Раньше всех. Ну почти.
Депутат Адам Делимханов: Рамзан еще сделает зикр на ваших мо-

гилах. На чьих именно, господин Делимханов не уточнил.

Логика Маркова
Что с Кадыровым? Больше всего этот вопрос задают враги России. 

Потому что боятся Кадырова. Говорят, просто Рамзан Ахматович часто 
ездит на гемодиализ, - пишет иностранный агент Алексей Венедиктов, 
вечный главный редактор радио Эхо Москвы, и который по прежнему 

https://t.me/nonetutto/841
https://t.me/logikamarkova/8268
https://t.me/ordinaryczarizm/2879
https://t.me/rvsehnp/45
https://t.me/logikamarkova/8270
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главный инсайдер из кабинетов начальства в России.

Лев Вершинин
Относительно Рамзана. Фактов пока нет, поэтому просто повторю. 
Я терпеть не могу конспирологию, Но если Рамзан так или иначе уй-

дет, это, памятуя убийство Пригожина, будет означать, что в течение 2 
месяцев устранены обе личные силовые опоры президента РФ. Ибо, 
даже если преемник Рамзана тоже объявит себя известно чьим пехо-
тинцем, ему придётся сосредоточить основное внимание на удержа-
ние под контролем Чечни.

И если так, то,  стало быть, баланс влияния поменялся, и хрен зна, 
кто фактически рулит в Москве. 

Предваряя вопрос о Росгвардии: поскольку она является феодом 
г-на Золотова, а г-н Золотов, как и г-н Шойгу, полноправный участник 
дворцовых игр, естественно, со своими интересами, считать его струк-
туру личной силовой опорой официального президента РФ оснований 
нет.

Это ещё не конец
Есть мнение, что имеет место очень серьезная многоходовка по Рам-

зану.
Никому не рекомендуется спешить с выводами.

Шулика
Да, и если кто не понял, с Кадыровым не все так драматично, как 

пишут в разных каналах. В XXI веке медицина умеет работать с такими 
проблемами, а особенно медицина качественная, дорогая и хорошая. 

Поэтому когда я вчера написал, что не дождетесь, то это в принци-
пе и подразумевал. И, да, чтобы вы понимали, в последние дни ни-
чего, кроме как появились публикации в телеграм-каналах, не изме-
нилось. Вот интересно в связи с этим, почему публикации стали появ-
ляться именно сейчас, хотя о теме здоровья Кадырова известно уже 
довольно давно? 

Вопросом же, зачем Сережа Марков одним постом пересказал все 
эти публикации, мы не задаемся. Потому что задаваться вопросом по 
его постам - большой грех.

Логика Маркова
Санкции США против России  работают, но не полную силу - отказал 

двигатель у самолёта Боинг российской авиакомпании Ред Вингс. Но 
самолёт не упал.

Самолёт вёз из Анталии пассажиров в Екатеринбург. Над Каспий-
ским морем произошёл отказ двигателя, самолёт сел на аэродром в 
Актау Казахстан. 

Именно на это и направлены санкции. Чтобы падали гражданские 
самолёты. Но они работают не полную силу. Президент США Байден 

https://t.me/putnik1lv/5135
https://t.me/nonetutto/844
https://t.me/kshulika/73678
https://t.me/logikamarkova/8266
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хочет, чтобы самолёты падали и разбивались и гибли люди. Потому 
что президент США Байден - это враг России и враг человечества. Но 
пока у него не получается.

Санкции на запрет запчастей для гражданских самолётов, - это ка-
кой то чудовищный уровень зла и антигуманизма со стороны США и 
Европы.

Запрет на запчасти для самолётов - говорит, что Россия абсолютно 
права в СВО, потому что враг России это абсолютное зло в лице Бай-
дена.

Стрелков Игорь Иванович
Программный текст «Зачем!?»
(действительно ли Стрелков сошел с ума, выдвинув шесть тезисов о 

том, почему он лучше Путина)
В РФ происходит Смута, вернее, налицо ее острая стадия, стартом 

которой стал мятеж Пригожина, а продолжением – его устранение.
Продолжающаяся тяжелая СВО с неясными перспективами делает 

невозможной стабилизацию ситуации в рамках существовавшего бо-
лее двух десятков лет чиновно-олигархического консенсуса.

Вместе с тем, наглядно демонстрируются упорные попытки властей 
РФ реагировать на острейшие проблемы и вызовы, ничего не меняя 
принципиально.

А это значит, что рано или поздно Смута войдет в свою терминаль-
ную стадию.

Не исключено неконтролируемое обрушение всей системы государ-
ственного управления.

При этом на данный момент на политическом поле РФ полностью 
отсутствует позитивная патриотическая сила, способная хотя бы вли-
ять на развитие ситуации.

Единственной альтернативой действующей чиновно-олигархиче-
ской системе (так же переживающей тяжелый кризис) является так на-
зываемая либеральная «оппозиция», по-прежнему обладающая, не-
смотря на определенные репрессалии, серьезными материальными 
ресурсами как за рубежом, так и внутри страны.

При дальнейшем углублении Смуты можно прогнозировать ситу-
ацию, при которой действующая властная система лишится рычагов 
управления тем или иным способом, и они окажутся в руках вышеу-
помянутых либералов, поскольку нет ни сил, ни фигур, противостоя-
щих им на официальном поле.

В данный момент я считаю своим долгом приложить все силы к 
созданию хотя бы основы для объединения «не больных» патриоти-
ческих сил как «третьей силы».

Прекрасно понимаю все слабости своей текущей позиции, все про-
блемы с отсутствием у меня необходимых ресурсов и нисколько не 
переоцениваю степень своего авторитета и влияния.

Однако кому-то надо подняться первым хотя бы для того, чтобы по-

https://t.me/strelkovii/6367
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казать пример и призвать других к действию – «поставить флаг».
Вполне возможно, что данная попытка обречена на провал и явля-

ется преждевременной, еще более вероятно, что моя собственная фи-
гура будет не способна привлечь требуемые внимание и ресурсы.

Что ж, все вышеуказанное мною учитывается.
Надеюсь, что мой пример побудит к действию других людей и дру-

гие силы из числа тех, кто сейчас не решается выступить в качестве 
лидеров национально-патриотического движения либо считает такую 
попытку безсмысленной и безполезной.

Моя точка зрения заключается в том, что бояться и выжидать уже 
поздно – мы накануне краха государственности России (дай Бог, что-
бы я ошибался!).

Кому-то надо быть первым!
Мне не в первой…
Игорь Стрелков (Гиркин)
15 сентября 2023 г.
 СИЗО «Лефортово»
(передан через адвоката Молохова)

Скурлатов live
Стенания о «третьей силе» провокатора Стрелкова. 
Коллеги из Редакции нашли текст  из Лефортово Игоря Гиркина, в 

котором он прямо обвиняет меня в том, что нашей «третьей силы» 
нет. Что ж, на такое хамство и наглость надо отвечать, не пытаясь, как 
раньше, не выносить «сор из избы». Но сначала немного истории.

Игоря мы заприметили еще в Приднестровье, где наши герои-бой-
цы из Российского народного фронта (РНФ) обнаружили паренька, не 
прятавшегося в «кусты». Но уничтожение одного из орговиков РНФ Не-
дашковского, благодаря подвигу которого было спасено Русское Прид-
нестровье, отвлекло нас от «вербовки» юноши и последнего «прибра-
ло» к себе ФСБ, где он дослужился до полковника по ускоренной схе-
ме получения званий (зарплаты тогда были маленькие и руководство 
силовых структур практиковало ускоренное получение званий, иначе 
бы Гиркин остался бы майором).

В 2014 г. Гиркин всплыл уже в отставке, помогая Аксенову освобо-
ждать Крым, а потом на деньги Малофеева (300 тыс.$), чьим начохра-
ны он работал ранее, с несколькими десятками автоматчиков (по со-
гласованию с ФСБ) поехал на бурлящий Донбасс присоединяться к вто-
рому фронту против укро-хунты. Молодец. Но вскоре, увы, слился. И 
вместо создания Новороссии, имея возможность в Донецке стать её 
лидером, под невнятными оправданиями смылся в Москву, прихва-
тив в качестве трофея новую 20-летнюю подругу, разведясь по приез-
де в столицу со старой, но поставив её в подчинение к новой в Фонде 
помощи «Новороссия». 

Сразу же в Москве и встретились. Вступил по протекции К. Крылова 
в К-25 и организовали первый и единственный митинг памяти сожже-

https://t.me/skurlatovlive/11426
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ния русских патриотов в Доме профсоюзов Одессы 2 мая 2014 г. Затем 
из К-25 сбежал Лимонов, указав нам, что у Стрелкова сплошные наци-
сты, с которыми ему не по пути. И действительно, любимым занятием 
К-25 в кулуарах являлось идентификация русских по размеру черепа 
и прочая хрень, против чего только я и Толя Несмиян в переписках вы-
ступали (материалы легли в основу моей новой книги). 

Дальше - больше. Выяснилось, что Стрелков связан с АП и имеет 
там куратора. В частности, ему было приказано «мочить» Грудинина. 
На этой почве возник публичный скандал и больше Стрелков меня не 
приглашал на свои посиделки. Ок. 

Следующая встреча была позже, когда оказались под угрозой Кури-
лы, и был создан Оркомитет по их защите. Провели большой митинг, 
острова отстояли. Затем все ЛОМы патриотического движения - Квач-
ков, протоиерей Вс. Чаплин, Бабурин и тд. создали коалицию «Третья 
Сила», но Стрелкова из-за его репутации не позвали решением боль-
шинства, на что он обиделся. В прошлом году 8 августа мы создали 
РОД «Третья Сила» (Р-3), а в ПолитСовет Р-3 записали всех ЛОМов-па-
триотов, включая Стрелкова, которому лично неоднократно и публич-
но предлагал - если ты патриот, присоединяйся, помогай, но соблю-
дая принципы создания организации, в которой мы не «топчем» Пу-
тина, а считаем его союзником как инициатора СВО и предлагаем ему 
возглавить Перемены, поскольку иначе либеральная партия мира мо-
жет перехватить власть. 

Стрелков отказался и, наоборот, пошел к либералам, став работать 
в медиа на ЦИПСО, став фронтменом в проукраинских каналах ТГ,о-
черняя и оскорбляя Шойгу и Путина, министра обороны и Верховно-
го Главнокомандующего, что недопустимо в военное время. В резуль-
тате в феврале сего года мы отчислили Стрелкова из Исполкома РОД 
«Третья Сила» за деятельность , не совместимую со статусом русско-
го офицера - дискредитацию армии и власти в военное время. «Кры-
ша» Стрелкова в АП не смогла уберечь его от справедливого возмез-
дия. Однако в своей комфортной двухкомнатной камере Игорь, похо-
же, окончательно сошел с ума, продолжая настаивать на шизофрени-
ческих тезисах «почему он лучше Путина».

Ну а теперь кратко по маляве Стрелкова, где он призывает к созда-
нию (?) «третьей силы».

1. В РФ нет смуты. Атака партии мира, чьи интересы выражал При-
гожин, отбита. Режим стал сильнее и сплоченнее.

2. Ситуация стабилизировалась как на фронте (мы не сдаем горо-
да), так и в внутриполе. Оппозиции больше нет.

3. СВО заставит Кремль окончательно принимать «принципиаль-
ные» решения. Работаем над этим. Мы предлагаем всем работать в 
системном поле, не становясь оппозицией, а становясь конструктив-
ной созидательной силой, благо что у Р-3 есть сторонники во всех выс-
ших этажах власти. Мы уже сделали много, а скоро сделаем еще боль-
ше как для СВО, так и для социально-экономических и идеологических 
преобразований в стране. Но для начала отдельным ЛОМам следует 
снять «корону» и попробовать работать в команде.
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4. 23 года постоянно выслушиваю пророчества либерастов о том, 
что «режим Путина скоро рухнет», высмеиваю их, но «воз и ныне там». 
Режим  не «рухает» , а «оппозиционеры» от либерального блока вла-
сти уезжают из страны или садятся в тюрьму. Где тут скорое «обруше-
ние режима» - не ясно.

5. В РФ существует единственная влиятельная и независимая по-
зитивная патриотическая организация - РОД «Третья Сила», которая 
успешно решает все стоящие перед ней задачи. Но без Стрелкова, ко-
торого данное обстоятельство не на шутку «корежит».

6. «Флаг» поднят (к чему призывает Стрелков) и, слава Богу, он не 
в руках провокатора Стрелкова, а у серьезных людей, имеющих свое 
представительство в системе управления государством. И имеющих в 
отличие от Стрелкова опыт практической общественно-политической 
и государственной деятельности с 1988 г.

 7. Игорь, у тебя был исторический шанс создать Новороссию (нашу 
мечту), потом в Москве создать широкое патриотическое движение. 
Ты мог стать первым. Но стал «последним» стукачем и провокатором, 
мешающим развитию патриотического движа. Как Навальный (иноа-
гент, осужден за экстремизм), обвиненный и осужденный по сути за 
то же самое, что и ты - за обеспечение работы врагов России и её во-
енно-политического руководства (практический перехват власти) не 
в пользу мифического национально-освободительного движения, а в 
пользу агентов западного глобализма, стремящихся сегодня уничто-
жить русский мир. Осознанно или неосознанно, но твоя деятельность 
вредоносна. Может заключение прояснит мозги? Не уверен. Мы при-
знаем твои определенные заслуги, но «минусов» гораздо больше, увы.

Умный еврей при губернаторе
Политический обозреватель «Царьграда» Андрей Перла:
Главный итог визита Кима в Россию - у России есть мощный восточ-

ный фланг, который заставляет США опасаться войны на другом ТВД. 
При том, что Корейская война, завершенная вничью - самая тяжелая 
война, которую США вели после второй мировой. И Америка про это 
помнит. 

В кругах «нетвойнистов» и «нормализаторов» в ходу, понятно, раз-
говоры о том, что не нашлось России лучшего союзника… Вести та-
кие разговоры могут только нерефлексирующие расисты, для которых 
центр мира в Нью-Йорке и в Париже с Берлином. Все, кто понимают, 
что Земля круглая, а кроме «золотого миллиарда» есть еще семь - рас-
суждают иначе.

Юрий Баранчик
В связи с завершением визита Ким Чен Ына хотелось бы добавить 

следующее. Правильная и ассиметричная тактика России выглядела 
бы следующим образом - США нам создали проблемы на Украине, а 
мы им ассиметрично создадим на Корейском полуострове. Под уда-
ром окажется Южная Корея, и вся ее электронная промышленность, 

https://t.me/governorsjew/8189
https://t.me/barantchik/12321
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основной конкурент китайской полетит в тартарары. 
Сеул исчезнет как крупный промышленный город. Северная Корея 

оккупирует Южную, национализирует и иным образом берет под кон-
троль электронную промышленность. Следующая цель - Япония. А ря-
дом - выборы в январе на Тайване. Если под такой аккомпанемент 
пройдут выборы в США, то Байден вылетает из кресла президента с 
треском. А мы получаем рычаг для формирования той системы без-
опасности в Европе, о которой говорили до начала украинского кон-
фликта. 

Соответственно, укрохунта уничтожается, основные ее игроки тоже: 
кто-то умирает при загадочных или невыясненных обстоятельствах, 
кто-то участвует в качестве подсудимого на Нюрнберге 2.0. Мы берем 
под контроль не только Украину, как часть России, но и страны При-
балтики, т.к. находящиеся на нашей территории всего 7% побережья 
Балтийского моря нас не устраивают категорически. Да и к Польше, 
как и Финляндии появляются некоторые наводящие вопросы.

Логика Маркова
Зеленский готовит государственный переворот в Грузии. Его непо-

средственные организаторы Лорткипанидзе, сейчас зам главы воен-
ной разведки ГУР МО Украины и Мамука Мамулашвили, командир 
Грузинского Легиона ВСУ. Новое правительство Грузии должно открыть 
второй фронт войны с Россией в Абхазии и Южной Осетии. Госпере-
вороту будет содействовать президент Грузии Зурабишвили, которую 
фактический лидер Грузии Иванишвили хочет убрать.

Причём это не США, а именно военная разведка Украины. Если Зе-
ленский возьмёт под контроль Грузию и откроет второй фронт против 
России, это будет оглушительный успех Зеленского. Крутой пиар, как 
он любит.

Образ будущего
Из АП в гос-СМИ пошла директива: именовать Зеленского главой 

или главарём киевского режима (а не президентом Украины, как ра-
нее). 

В СМИ многие руководители удивились и пока тянут с выполнени-
ем - кроме МИА «Россия сегодня-Новости».

Политджойстик/Politjoystic
Удивительный контраст увидим на этой сессии ООН. Зе будет ве-

щать про войну до последнего украинца. А мы, Турция и Африка про 
мир и поставки зерна на мировой рынок. 

…
Вашингтон видел много маленьких, артистичных диктаторов. Их гла-

дили по голове, насыпали им денежек в личный карман, давали эфи-
ры, а потом убивали. Цели менялись и очередную марионетку просто 
убирали по сцены. 

https://t.me/logikamarkova/8272
https://t.me/obrazbuduschego2/15399
https://t.me/politjoystic/34167
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…
Этот тоже сойдет и скоро, а в памяти останется, как человек, развя-

завший масштабный конфликт братских православных народов. Еще 
долгие годы матери будут проклинать его лично, что страшнее - его 
род. 

…
Как бы мы уничижительно не относились к Януковичу и Кучме, но 

не перешли эту черту. Корни не победила жадность. А когда амери-
канцы это поняли, то привели к власти Зелю. 

…
Пока они убирают партнера Зе - Коломойского. Символично да? Зе 

на трибуне ООН, а его украинский Карабас в СИЗО.

Царьград ТВ
Лицемерие Шольца не знает границ: канцлер Германии озвучил ус-

ловие для начала мирных переговоров по Украине
Он заявил, что для этого требуется, чтобы Россия ушла, выведя во-

йска со всех конфликтных территорий. 
Также канцлер назвал циничными призывы о проведении мирных 

переговоров «к той стране, на территории которой находятся танки 
другого государства».

Тем временем сама Германия, как и другие западные страны, про-
должают поддерживать конфликт, спонсируя и поставляя летальное 
оружие киевскому режиму и его боевикам, которые обстреливают го-
рода и убивают мирных жителей.

И на минуточку вспомним - кто способствовал объединению Гер-
мании и поставлял им энергоносители по выгодным ценам? Россия. 
Чего тут уже говорить о благодарности.

Глазьев для думающих людей
Нам следовало давно выдвинуть иск против неонацистского режи-

ма Порошенко-Зеленского обвинение против геноцида русского на-
селения Украины. Все признаки налицо. Это обвинение было обосно-
вано еще в2015м году в моей книге Украинская катастрофа.

АДЕКВАТ Z
Вечером написать об этом поленился, но совсем не написать - нель-

зя: вчера в «Вестях недели» был большой репортаж о начале учебно-
го года в новых регионах. И из Херсонской области в репортаже было 
немало нехорошего.

Учителя из местных во многих, как я понял, ее местах работу массо-
во саботируют: отчасти из бандеровской идейности, отчасти потому, 
что продолжают получать от хохлов зарплату. Учителей поэтому при-
ходится привозить из большой России, но кадры пока все равно в де-
фиците.

Это - еще сравнительно меньшая часть проблемы. Более серьезная 

https://t.me/tsargradtv/57141
https://t.me/glazieview/4068
https://t.me/politadequate/7932
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в том, что многие родители, из той же бандеровской идейности, сабо-
тируют отправку детей в школы, что не мешает им ни принимать наше 
гражданство, ни жрать нашу социалку. Кто-то из них учится онлайн в 
хохлиных школах. Кто-то просто днями и неделями напролет дуреет 
на улицах. Масштаб явления... во всяком случае достаточен, чтобы фе-
деральный телеканал уделил ему внимание, за что телеканалу, конеч-
но, спасибо: заметать такие вещи под ковер ни в коем случае нельзя.

Я прекрасно понимаю, что у херсонской администрации дел сей-
час более чем до черта. Только это явление администрации все равно 
надо брать в задачи, и с самым высоким приоритетом. Пес бы даже с 
учителями, эти так или иначе раньше или позже свалят до пана соби-
рать клубнику и подмывать дупы. Но вот подчеркнутую нелояльность 
в виде уклонения от получения детьми человеческого образования 
терпеть нельзя, за такое надо пороть, и показательно.

Инструментов для этого может быть много и разных, на месте ско-
рее виднее, но один точно назову. Свежеизбранной областной думе 
следует вспомнить, что административное законодательство  находит-
ся в совместном ведении центра и субъектов федерации, что позволя-
ет регионам вводить на своей территории свои, специфичные для них, 
составы административных правонарушений. И не откладывая озабо-
титься такими размерами штрафов за отсутствующих в школе детей, 
чтобы от одной мысли от них начинало чесаться. Станет стимулом уе-
хать? Скатертью: расставание с населением этого уровня нелояльно-
сти - благо.

А возвращаясь к исполнительной власти, то есть областной адми-
нистрации - ей после репортажа и даже в порядке реакции на него по 
самой меньшей мере следовало бы публично заявить, что проблема 
существует, что она видна и что меры внутренней политики по ее ре-
шению обязательно будут выработаны и реализованы.

Роман Сапоньков
По дискуссии о преподавании украинского языка на освобождён-

ных территориях.  Напомню, я предложил схему преподавания языка 
через специальные фильтры и через статус иностранного языка. Таким 
образом будут отсечены  от учебного процесса проукраинские пре-
подаватели (т.е. упоротые ждуны, если называть вещи своими име-
нами). Бывший ректор Мелитопольского университета подтвержда-
ет простую мысль - идею преподавания украинского языка в абсолют-
но русскоязычном регионе насаждают ждуны и вражеские элементы 
среди учителей, отказавшихся пройти переобучение по российским 
стандартам. 

Ещё прошлым летом была проблема, что среди преподавательско-
го состава оставили упоротую сволочь, которая начала первым делом 
давить пророссийски настроенных учителей и родителей. А так же 
призывать родителей переводить детей на домашнее обучение, что-
бы ребёнок дома дистанционно обучался по украинской программе. 
Со стороны контрразведки такие элементы отработаны не были. 

Вообще, я очень жду, когда коллективный Запад устроит истерику 

https://t.me/RSaponkov/5939
https://t.me/Vnochnoydozor/3
https://t.me/Vnochnoydozor/3
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про комиссарские погромы и чистки или когда очередной срыватель 
покровов начнёт писать солженицинские пьесы как чекисты прошлись 
кирзовым сапогом по лучшим людям страны. По факту же более ло-
яльного отношения к врагам страны я не видел не на одной войне. 
Выгоняешь с работы пророссийских учителей и призываешь родите-
лей оставлять детей дома, чтобы они не учились по российским про-
граммам? Да не вопрос, работай учителем/завучем/директором шко-
лы. Это тебе на быв. Украине светит 15 лет за сотрудничество с нами, 
а у нас ты без проблем можешь гадить, почти в открытую.  

Юрист на югах пишет), что в Херсонской и Запорожской областях 
был принят за основу опыт Крыма, где были максимально лояльные 
условия по изучению украинского языка, а сам украинский вообще 
второй государственный.  Однако, опыт Крыма принимать в расчёт не 
стоит, потому что за 9 лет агрессивная нац. политика бывшей Украины 
сделала украинский язык одной из колонн на которых базировалась  
перепрошивка украинского общества. Как и переписывание истории 
или воспитания ненависти и лояльности этнических чисток среди про-
российских активистов. В результате этой политики процент пророс-
сийских настроений снизился даже в Одессе или Николаеве. 

Однако едва ли не основной целью перепрошивки украинского об-
щества является  вытеснение русского языка. Оказалось, что русский 
язык не достаточно перестать преподавать в школах, перевести госу-
дарственный документооборот и вещание  ТВ на украинский. Русский 
язык можно попытаться искоренить только насильственными метода-
ми. Потому что русский язык - это оружие в битве за умы. 

Поэтому в условиях 2023 года реверансы в стиле «мы всех любим и 
любой язык нам важен, давайте жить дружно, чтобы никто не обидел-
ся» совершенно не уместны. Сейчас необходимо только ограничение 
вражеских инструментов влияния. В Херсоне сразу после захода на-
ших войск было принято абсолютно правильное решение отключить 
все украинские телеканалы и украинские провайдеры. Решение абсо-
лютно правильное, спустя короткое время местное население начало 
выходить из коматозного состояния упоротости, в которое было по-
гружено украинской пропагандой. Если бы не наш временный отход 
из Херсона, уверен, в этом году население с ужасом бы вспоминало 
свои верования про воровство стиральных машинок и изнасилования 
бегемотов.

В регионах, где почти 100% население говорит на русском языке, 
украинский должен быть иностранным языком с жестким фильтром 
для преподавателям. Когда придём в Центральную и Западную Украи-
ну, будем думать, что делать с украинским там. Но моё мнение - филь-
трация преподавательского состава, волчий билет для нелояльных, 
разработка учебных программ на основе нашей настоящей истории 
и традиций. Украинцы, как немцы после 45 года должны с младшей 
школы должны осознавать, что 9 лет занимались геноцидом русско-
го населения, поклонялись нацистским деятелям и планомерно уби-
вали мирное население  Донбасса. Наши деды смогли после 45 года 
провести денацификацию мозгов и мы сможем.
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Андрей Медведев
С проблемой принудительного изучения украинского языка в шко-

лах Новороссии все просто, на самом деле. Корень в идеологии. В том, 
как мы сами на уровне государства видим процессы.

Если с советской/постсоветской позиции, то тогда безусловно, есть 
«братский украинский народ», есть «братская» страна (ну или респу-
блика союза), есть обаятельный украинец в каждом фильме про от-
ечественную войну. При этом не вспоминается коренизация, её отец 
Лазарт Каганович и компартия Украины  - рассадник национализма. 
То есть, в советской системе координат, признается Украина как госу-
дарство, и язык, сформированный в 30-е годы, как признак идентич-
ности.

И тогда действительно, в Новороссии нужен украинский язык.
Но если мы подходим к происходящему с точки зрения всей исто-

рии Государства Российского, и с позиции, что Новороссия это русская 
земля, освоенная русскими, укрепленная русскими, ставшая домом 
для десятков национальностей от греков и сербов до немцев и волж-
ских татар, то тогда приходится вспоминать и другое.

Как Новороссия стала «Украиной» решением большевиков, как Дон-
басс впихнули в Украину. Как закрывали русские газеты, театры, шко-
лы. Нет, не сейчас, а тогда, в 20-е годы. Как русских людей заставляли 
учить ненавистную мову, а они писали письма в ЦК с просьбой считать 
их русскими. Как украинские большевики писали доносы на Булгако-
ва за «Белую гвардию».

То есть, с точки зрения общероссийской истории, Новороссия это 
земля отторгнутая у русских и России. И сейчас она просто снова ста-
новится русской. И  тогда украинский язык там ни к чему. 

Скажу ещё проще. Если мы сами для себя говорим, что освобожда-
ем хороших украинцев от плохих украинских нацистов, то это одно 
дело. И тогда украинский язык.

А если мы считаем, что мы освобождаем русские земли, возвраща-
ем их домой, вместе с жителями, которых мучали то большевики, то 
украинствующие элементы (и понимаем, что украинец это не наци-
ональность, а политическая ориентация) разными политическими и 
лингвистическими  экспериментами, то тогда только и исключительно 
русский язык. А украинский факультативно, по желанию, в 11 классе,  
в рамках изучения местной традиции и фольклора.

Вопрос, что мы строим сегодня и чего хотим. Совместить советский 
национальный проект и будущее нынешней России воедино никак не 
возможно. Не получится.

Национальный Z Курс
Новый вариант коронавируса «Пирола» с дополнительными мута-

циями более заразен по сравнению с другими, сообщает Роспотреб-
надзор.

Биолабаратории США продолжают работу у наших границ.

https://t.me/MedvedevVesti/15272
https://t.me/nationkurs/27804
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Alex Parker Returns
За Харьков серьезно взялись. Быть добру! Прямо сейчас продолжа-

ют наносить ракетные удары.

Kotsnews
В Харькове вибухи. Принимай еще!

МИГ России
По многострадальному Шебекино лупят из «градов»

Платон Беседин
Теперь это Донбасс. Слов нет… бедные люди.

https://t.me/apwagner/12932
https://t.me/sashakots/42256
https://t.me/mig41/29021
https://t.me/pbesedin/2644
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ДЕВЯТНАДЦАТОЕ СЕНТЯБРЯ

Сегодня:
• Ура, бомбим Львов,
• Мобилизации не будет, можно продолжать методично перема-

лывать,
• На фронте все в порядке, под Работино ад,
• Расследование в NYT: к чему бы это?
• Зеленский в ООН,
• В Армении началось,
• Деколонизиация российской науки,
• Продолжение про украинский язык: в Малороссии надо его оста-

вить, но под контролем

ZERGULIO🇷🇷
Всю ночь на Украине дискотека. ВКС РФ обрабатывает ракетами и 

«Геранями» портовую инфраструктуру на Дунае (Измаил и Рени) и под 
Николаевом. Бьют по Харьковской области и военным объектам в Кри-
вом Роге. Утюжат аэродром в Хмельницкой области (Староконстанти-
нов). А прямо сейчас долетело и рвется во Львове 😉

Доброе утро 😉😉

Царьград ТВ
Львов горит после русского удара: Россия наносит удары по Украи-

не
Русские ракеты и дроны-камикадзе этой ночью прилетели в не-

сколько украинских регионов. Взрывалось в Днепропетровске, Купян-
ске, Херсоне, Николаеве, дотянулись наши и до Львова.

Глава областной львовской администрации Козицкий уже подтвер-
дил информацию о взрывах в городе. Мэр Львова Андрей Садовый 
пишет в Telegram о пожаре на промышленном складе.

Нанесение русского удара продолжается прямо сейчас – местные 
соцсети полны сообщениями о новых взрывах.

ZERGULIO🇷🇷
Если там хранились снаряды с обедненным ураном - то дышите пол-

ной грудью. Это воздух свободы и демократии.

Что-то знаю / Павел Данилин
Ещё один успокаивающий население «сигнал» о том, что «моби-

лизация не готовится»... пишет @Up_Periscope в ответ на сообщение 
от Бриф, что Единый реестр военнообязанных заработает не раньше 
2025 года. 

И я полностью согласен. Мобилизация не планируется. Об  этом и 
Путин говорит. И задач для мобилизации нет. И 300 тысяч контракт-

https://t.me/SergeyKolyasnikov/52073
https://t.me/tsargradtv/57205
https://t.me/SergeyKolyasnikov/52074
https://t.me/ctotoznayu/5107
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ников-новобранцев с начала года сами пошли служить. И их еще в ар-
мии надо распределить и с ними служить. Какая тут мобилизация!

Все разговоры о ней - это постоянное прощупывание врагами на-
строений народа. Глупцы. Они совсем, к счастью, не понимают наш 
народ.

ВОЕНКОР МАРАТ ХАЙРУЛЛИН
За сентябрь мы нанесли потери украм в живой силе больше 11 ты-

сяч. 
В среднем каждый месяц, согласно этой статистике, мы лишаем про-

тивника только убитыми около 20-25 тысяч. Итого в год по самому ми-
нимуму 240 тысяч. 

Еще столько же раненных (предположим) и неучтенных потерь, ко-
торых должно быть очень немало. 

Таким образом, мы говорим примерно о полумиллионе потерь в жи-
вой силе, плюс потери в технике, плюс все время нарастающий ущерб 
в тылу от ракетных и бомбовых ударов. 

Иными словами, если бы выбор был только за военными, они бы и 
дальше продолжили так воевать. Более того, есть реальный негатив-
ный опыт. 

Прошлой весной и летом наши войска двигались с большой скоро-
стью, но в итоге ушли так далеко вперед, что потом вынуждены были 
откатываться, чтобы удержать линию фронта. Эту же стратегию проде-
монстрировал нам в отдельно взятом месте и Пригожин - он не жалел 
ни ресурсов, ни людей. Итог получился не очень - разрушенный пол-
ностью Бахмут, стратегическая ценность которого очень сомнительна. 

Более того, укры, формируя новую армию прошлым летом взамен 
разгромленной нами на первом этапе войны, именно такую страте-
гию и закладывали - что мы и дальше будем переть в лоб, а они, за-
перевшись в городах, будут наносить нам существенные потери. При 
этом, как мы видим, на свои потери им глубоко плевать. 

Поэтому новая тактика нашей армии - медленное и неторопливое 
перемалывание живой силы противника, так раздражает укропов и 
их хозяев. Они -то рассчитывали на другое.

АДЕКВАТ Z
Фронтовой корреспондент здорового человека размышляет, с ка-

кой скоростью следует продолжать дебандеризацию: на медленном 
огне, продолжая как можно глубже обескровливать укров в обороне 
и со своей стороны ведя наступательные действия локально, неспеш-
но и экономно - или большими операциями с решительными целями. 
И считает, как я понял, первый вариант более рациональным и целе-
сообразным.

Если коротко, свое отношение обозначу так: «медленный огонь» 
уместен и вполне эффективен как стратегический инструмент на опре-
деленный период, но одним этим инструментом ни военных, ни по-

https://t.me/voenkorkhayrullin/1682
https://t.me/politadequate/7937
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литических целей не достичь.
Если менее коротко. Необходимым условием достижения наших 

политических целей является военный разгром чубатых, понимаемый 
как лишение бандеровского воинства способности к оказанию орга-
низованного сопротивления. Менее радикальные результаты здесь 
эффекта не дадут. Потому что сохранение этой способности даже в 
сильно урезанном виде не гарантирует, что воля к продолжению со-
противления не столько даже самих хохлов, сколько их хозяев будет 
сломлена. Особенно учитывая, что чем полнее и непреложнее будет 
разгром, тем очевиднее и сильнее будут его вторичные геополитиче-
ские последствия, как в моменте, так и надолго вперед.

Необходимым условием военного разгрома, далее, является такое 
изменение общего соотношения сил и средств, которое необрати-
мо исключит для противника возможность успешного сохранения це-
лостности фронта. Исключит вследствие нашей способности сосредо-
точить подавляющие силы на одном или нескольких выбранных на-
правлениях и их неспособности при полном напряжении сил воспре-
пятствовать на таких направлениях прорывам в оперативную глубину.

Необходимым условием такого изменения соотношения сил на 
фронте в целом, в свою очередь, является даже не разгром, а скорее 
уничтожение оперативной группировки бандеровцев на одном из на-
правлений. Прожигание во фронте такой дыры, заткнуть которую если 
в принципе и возможно, то ценой фатальных последствий для плот-
ности обороны в целом и состояния резервов в целом.

А такая операция, как минимум в своей решающей фазе, не может 
не быть темповой и не преследовать решительных целей (хотя и совер-
шенно не обязана быть жестко увязанной с освобождением того или 
иного знакового населенного пункта). Стратегия «медленного огня» 
может создать и действительно создает для нее максимум необходи-
мых предпосылок, но сама по себе целей такой операции достичь не 
может: эти цели достигаются только темпом, выходящим далеко за 
пределы этой стратегии.

Опасения израсходовать резервы, не добившись убедительной по-
беды - в том числе вследствие глубины обороны чубатых? Да, это фак-
тор, считаться с которым необходимо. Но считаться при планировании 
наступления и выборе момента для него, а не при решении вопроса, 
нужно оно или нет: ставка на бросание карт Западом вне условий раз-
грома, а просто вследствие еще нескольких месяцев войны на исто-
щение хохлов и демилитаризацию НАТО или смены власти у бывшего 
гегемона, слишком гадательна, чтобы считаться надежной.

Что же до глубины обороны, то вопрос не только в ее глубине, но и 
в плотности. Особенно на их северной границе, где активных действий 
очень давно не ведется и которая на всем своем протяжении, не счи-
тая направления на Киев, прикрыта скорее завесой. И вот там (не на-
чинаю вслух, где конкретно, хотя очень хочется) едва ли не самое под-
ходящее место, чтобы уронить первую кость домино. 

По всему этому мне сильнейшим образом представляется, что боль-
шое наступление мы увидим почти наверняка (если только вдруг про-
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тивник не начнет зримо коллапсировать сам, но уповать на это не надо). 
Что начнется оно не раньше, чем чубатые будут найдены достаточно 
для этого ослабленными на медленном огне (не раньше - потому что 
по-прежнему нельзя исключить увязку удара с глобальными процес-
сами или событиями).

И что момент для нашего удара может быть выбран в весьма широ-
ких, но все же небезграничных временных рамках.

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Друзья, на Работино сейчас адъ. Все бригады, что там работают, под 

большим давлением противника. Сегодня там был. Сам убедился. Ря-
дом с Работино работает 22 СПН. Эти парни сожгли десятки Леопар-
дов и Бредли. Очень компетентные воины. 

Месяц назад я был у них, привозил FPV дроны. Вот парням еще 
остро нужен УАЗ Буханка. Сейчас хохол прет, как не в себя. Много ра-
ненных. Буханка спасёт десятки жизней. Помогите парням со сбором. 
Они с середины августа его закрыть не могут.

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Ситуацию по Вербовому
Противник сегодня наступал силами до нескольких рот при под-

держке тяжелой техники. Активно использовал птицы и РСЗО.
По моим данным было уничтожено не менее пяти танков и БМП. 

Наступление захлебнулось. В боевом эфире стоял мат-перемат, но де-
сант справился.

ВСУ активно пытаются использовать свой тактический успех между 
Работино и Пологами.

Русский тарантасъ
Судьба «Вагнера» проясняется. Не может просто так исчезнуть са-

мый крутой по имиджу и делам российский бренд, третий, после «спут-
ника» и «погрома»:) И еще приятно, что мы фактически угнали бренд 
у фюрера и его фрицев.

ПС
Важное уточнение. Будем объективны, сам композитор Вагнер ни-

кому в 21 веке не впился. Простейший тест - вы есть то, что слушаете 
в машине. Я возил с собой диск с «Золотом Рейна» и «Кольцом», по-
том перестал - это звиздец. Максимум - увертюры. Просто в годы, ког-
да творил Вагнер, в информполе был «белый шум», и сходить в оперу 
(если можешь себе позволить) - напитаться эмоциями на год вперед. 
Можно еще дегенерата «Обломова» перечитать, «Грозу» и «Бедную 
Лизу».

Логика Маркова
Ракета ВСУ ударила по рынку в Константиновке на Донбассе и уби-

ла 17 человек. Это была ракета Бук и она была запущена по рынку слу-

https://t.me/zhivoff/10969
https://t.me/zhivoff/10970
https://t.me/DmitriySteshin/8929
https://t.me/logikamarkova/8275
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чайно 6 сентября 2023.
Это пишет газета Нью Йорк Таймс. Там провели огромное расследо-

вание.
Просто удивительная какая то почти запредельная правдивость 

НьюЙоркТаймс. Статья кстати приурочена к началу визита Зеленско-
го в США, куда он прилетел как раз сегодня. Зеленский все это время 
продолжает врать, что удар по рынку в Константиновке нанесён раке-
той армии России. 

Вы знаете, что мы с самого начала писали, что удар по рынку в Кон-
стантиновке нанесён ВСУ. И об этом говорит направление откуда при-
летела ракета.

Статья в Нью Йорк Таймс наносит привентивный удар по всему, что 
будет в США говорить Зеленский, потому что статья ясно доказывает, 
что Зеленский может нагло откровенно лгать. Мы то это знаем. А для 
сенаторов и конгрессменов это новость.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Очень интересный факт. Таймс опубликовал это расследование с 

украинским френдли файером в день встречи Зеленского с президен-
том - мумией США.

К чему бы это?

МАРДАН
Центральный орган Вашингтонского обкома Демократической пар-

тии - газета New York Times отметила приезд борца с имперской Рос-
сией огромной статьей, в которой обвинила ВСУ в массовом убийстве 
в Константиновке. Пока это названо «ошибкой при запуске». Но лиха 
беда начало. Главное - это то, что в NYT подобные тексты никогда слу-
чайно не появляются.

Кроме того, Зеленский наверняка предполагал использовать «ин-
цидент в Константиновке» в своей речи перед сенаторами в качестве 
аргумент поддерживать его администрацию. Теперь же напротив при-
дется отвечать на вопросы сенаторов - зачем украинские солдаты уби-
ли мирных жителей Донбасса 6 сентября?

В общем долгожданный визит в Соединенные Штаты приобретает 
для Зеленского совершенно иное содержание, нежели он планировал 
еще накануне.

ZERGULIO🇷🇷
Что-то подсказывает, что возвратится в Киев Зеленский в мятом пид-

жаке с пыльным следом ботинка на филейной части.

Логика Маркова
Оказывается, Зеленского называют в западной прессе иногда Во-

лод. Это сокращение от Володымыр. А Вололымыр это изуродован-
ное в угоду дерусификации русское имя Владимир , которое дали Зе-

https://t.me/notes_veterans/12225
https://t.me/mardanaka/16226
https://t.me/SergeyKolyasnikov/52075
https://t.me/logikamarkova/8276
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ленскому при рождении его родители и бабушки и дедушки. Их полу-
чается тоже Зеленский в этой мелочи предал.

МАРДАН
Зеленский в роли «мирового лидера» - это невероятно смешно. До 

неловкости просто. 
Когда у человека совсем нет чувства самоиронии, стыдно даже тем, 

кто на это смотрит.

Скабеева
Первый заместитель постоянного представителя РФ при ООН Дми-

трий Полянский сделал пометки в своём блокноте во время выступле-
ния Зеленского

За все оскорбительные слова гниде придётся отвечать на суде. Если 
гнида доживёт до суда. По ощущениям, гниду сливают

Национальный Z Курс
Зеленский на Генассамблее ООН, как и положено марионетке озву-

чивает мечту хозяина-США: 
Украина сложила свои ядерные арсеналы, доверив России стать хра-

нителем таких сил. И именно Россия в 90-е годы говорила о ядерном 
разоружении. Россия не имеет права обладать ядерным оружием.

Царьград ТВ
Экономист Михаил Хазин заметил в эфире Царьграда, что сейчас 

предпринимается попытка организовать «войнушку» в Восточной Ев-
ропе. Предпосылки вполне ясны: поскольку США выводят силы из Ев-
ропы, переориентируясь на захват Юго-Восточной Азии, страны ЕС 
должны будут защищаться от России и Китая.

Дело в том, что Восточная Европа нуждается в деньгах. Дотации дол-
гое время предоставлял Брюссель, но теперь его положение серьёзно 
ухудшилось, то есть финансирование в прежнем объёме прекратится.

«Кроме того, у Западной Европы есть около 300-350 тысяч людей, 
которых они могут поставить на линию боевого соприкосновения, то 
есть на узкое место между Балтикой и Альпами. Евросоюзу придётся 
как-то сокращать фронт», — подчеркнул эксперт.

Соответственно, Брюссель отойдёт на границы 1945 года. И всё про-
странство Восточной Европы практически лишится защиты и превра-
тится, по сути, в предполье.

«Именно здесь и может развернуться настоящий хаос. Ответствен-
ной за его организацию является Польша, которая сейчас всех про-
воцирует, чтобы вызвать ужас. При этом Италия, Австрия, Венгрия, 
окрестные страны не хотят конфликта. Они стремятся восстановить 
Австро-Венгрию. Сделать это без Москвы невозможно, поэтому папа 
римский тут начал говорить разные добрые слова. Это же демонстра-
ция», — заключил собеседник «Первого русского».

https://t.me/mardanaka/16251
https://t.me/skabeeva/22082
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Старовойтов о политике
Как ни странно, прогноз эпидемии ковида находится не в медицин-

ской, а исключительно в политической плоскости. Чтобы понять, слу-
чится ли она этой зимой, надо решить, выгодно это власти сегодня или 
нет. Какие задачи позволит решить вариант с ковидными запретами и 
вариант без них?

За ковид говорит следующее:
1. Отвлечет и переключит народ от темы СВО. 
2. Даст еще больше контроля и позволит завершить оцифровку всех 

личных данных граждан. 
3. Создаст ситуацию, когда все надежды будут только на власть - 

проверено, что это позволит объединить общество. Эффект сплоче-
ния вокруг флага будет продлен. 

4. Электронное голосование естественным образом станет главным 
инструментом для голосования на президентских выборах в марте 
2024 года. 

5. Позволит ограничить перемещение через границы. 
6. Создаст еще один переговорный трек с Западом - по линии биг-

фармы. 
Против ковида свидетельствует следующее:
1. Создаст дополнительную тревожную нагрузку - СВО и ковид на-

род может и не осилить. 
2. Неизвестно, есть ли возможности произвести нужные объемы 

вакцины в ситуации санкционных ограничений (хотя Индия поможет, 
наверное). 

3. Нанесет удар по экономике, который сейчас может оказаться дра-
матичнее прошлого. 

4. Начавшись одновременно с западной эпидемией, будет проти-
воречить лозунгам о суверенным выборе России. 

5. И главное - в ситуации ковидных ограничений невозможно бу-
дет вести полноценную избирательную кампанию президента РФ, ко-
торая подразумевает и массовые мероприятия кандидата и доверен-
ных лиц, и поездки по регионам. 

И еще. Первая эпидемия была еще до СВО. Тогда российские вла-
сти были синхронизированы с международными процессами. Сейчас 
все сложнее - решение придется принимать самостоятельно.

МАРДАН
Ведомости пишут ссылаясь на «несколько источников близких к АП», 

что в качестве дрессированного либерала на президентских выборах 
может выступить бывший главный редактор «Эхо Москвы» Алексей 
Венедиктов.

Если для Ксении Собчак эта роль, которую она исполнила в 2018 
году означала всего лишь большой гонорар и некоторые професси-
ональные перспективы, то для Венедиктова предложение сплясать 

https://t.me/sstarovoytov/808
https://t.me/mardanaka/16239
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вприсядку в вывернутой наизнанку шубе - дембельский аккорд перед 
окончательным выходом на пенсию и отъездом из России.

Святая вера наших политических администраторов, что технология 
пятилетней давности снова сработает, сродни вере младореформато-
ров начала 90-х в невидимую руку рынка. Результат может быть такой 
же.

Старовойтов о политике
Конфигурация бюллетеня на президентских выборах лучше любых 

заявлений позволит нам увидеть стратегию Кремля в отношении внеш-
ней политики: если на выборах появится ярко-прозападный кандидат, 
значит мы очень хотим снова дружить, если будет использован ути-
литарный технический сценарий, значит, наша власть решила перед 
«партнерами» не кривляться.

МИГ России
Официально: заявление МО Азербайджана о начале военной опе-

рации в Нагорном Карабахе
«В последние несколько месяцев подразделения вооруженных сил 

Армении в Карабахском регионе Азербайджана систематически об-
стреливали позиции азербайджанской армии из оружия различного 
калибра, продолжали минирование наших территорий, инженерное 
усовершенствование боевых позиций, а также наращивали боевую 
мощь.

<...>
В регионе начаты антитеррористические мероприятия локального 

характера в целях обеспечения и восстановления конституционного 
строя Азербайджанской Республики.

В рамках мер с применением высокоточного оружия выводятся из 
строя передовые и глубокие позиции и долговременные огневые точ-
ки, а также боевые машины и военные объекты Вооруженных сил Ар-
мении.

Мы еще раз подчеркиваем, что гражданское население и инфра-
структурные объекты не подвергаются нападениям, а только закон-
ные военные объекты.

О принятых мерах проинформировано командование российско-
го миротворческого контингента и руководство Совместного турец-
ко-российского мониторингового центра».

Записки на заборе
Минобороны Азербайджана заявило о начале контртерористиче-

ской операции в Нагорном Карабахе. Фактически речь может идти о 
завершающем этапе этнической чистки. Минобороны Армении зая-
вило, что на границе с Азербайджаном все относительно спокойно. В 
МИД России призвали Армению и Азербайджан остановить боевые 
действия. Это не шутка, а итог первого часа так называемой КТО.

https://t.me/sstarovoytov/809
https://t.me/mig41/29028
https://t.me/fence88/4479
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Что-то знаю / Павел Данилин
Привет американским защитникам Еревана.
Новость раз.
Посла Армении вызвали в МИД России из-за недружественных дей-

ствий Еревана
8 сентября
Новость два.
В Армении начались совместные с США военные учения
11 сентября 2023
Новость три.
Столкновения происходят в районе Нагорного Карабаха между Ар-

менией и Азербайджаном 
19 сентября 2023
Совсем не иронизирую. Очень хотелось бы видеть мир на Кавказе. 

Но хочется задаться вопросом Тараса Бульбы: ну что, сынку, помогли 
тебе твои ляхи?

Платон Беседин
Мир выстроился - точнее, его выстроили - так, что жители бывшего 

СССР ненавидят и убивают друг друга. 
Американская мечта на экспорт.

Раньше всех. Ну почти.
МИД Азербайджана заявил, что единственным путем к миру в ре-

гионе является полный вывод армянских ВС из Карабаха и роспуск ре-
жима в Степанакерте.

МИГ России
Совершенно однозначно можно сказать, что этот вооруженный кон-

фликт в своей горячей фазе долгим не будет.

Kotsnews
Собственно, момент истины для Пашиняна. Либо он встает всеми 

силами на защиту Арцаха (не так, как в 2020, а полномасштабно), как 
мы в свое время защитили Цхинвал. Тогда было не до разборок с ОБСЕ, 
взаимных обвинений и обид. Надо было действовать.

Либо он сливает Карабах, обвиняет в поражении России, встает на 
западные рельсы и гонит армянский поезд под откос.

BRIEF
Странно, что в Кремле не понимают, что действия Баку полностью 

делегитимизируют статус как российских присоединенных террито-
рий, так и Абхазии, Южной Осетии и Приднестровья. 

https://t.me/ctotoznayu/5110
https://t.me/pbesedin/2646
https://t.me/bbbreaking/165285
https://t.me/mig41/29040
https://t.me/sashakots/42262
https://t.me/rusbrief/156275
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И главное- лишают эти территории будущего в существующем фор-
мате. Сегодня действиям Азербайджана аплодируют Украина, Казах-
стан, Грузия, Молдова. 

Кремль соглашается, что государство, чья территория получила ста-
тус сепаратисткой, может и должна быть возвращена с помощью во-
енной силы. Если это не фиаско идеи Кремля с протогосударствами, 
то что это тогда?

Книга Носовича
К вопросу о США и НАТО как самых лучших гарантиях безопасно-

сти. Наступление Азербайджана на Нагорный Карабах началось в по-
следний день учений Армения-США. Кстати, как раз сегодня кандидат 
в мэры Кишинёва от оппозиционных социалистов Адриан Албу потре-
бовал от правительства объяснить, что в городах Молдавии делают 
солдаты армии США. Ему, конечно же, ответят, что солдаты США луч-
ше всех в мире защищают Молдову. Никол Воваевич Пашинян пере-
даёт по этому поводу пламенный привет Майе Григорьевне Санду

Раньше всех. Ну почти.
😉😉РФ глубоко встревожена резкой эскалацией ситуации в Карабахе 

— Захарова

Русский инженер
Началось. 
Давно ожидаемая война за Карабах стартовала, и пашиняновские 

шестёрки её ожидаемо сливают. Попутно при этом обвиняя Россию 
что она их бросила, и при этом одновременно проводя учения с аме-
риканцами. Сюр конечно, но это реальность. 

Впрочем в политические дебри этого конфликта нет желания вла-
зить, больше интересно как армия Азербайджана использует новин-
ки, дроны, и какая у неё тактика. Буду это стараться отслеживать и раз-
бирать нюансы. 

МИГ России
«Украинцы, украинки» (с), хватит писать дичь про то, что «ОДКБ Ар-

мению кинуло»
1. Армения входит в ОДКБ
2. Карабах не входит в Армению, более того, Армения его даже не 

признала в качестве независимого государства
3. Более того, Армения отрицает наличие своих Вооруженных Сил в 

Карабахе
ПРИ ЧЕМ ТУТ ДОГОВОР ОДКБ???

Осведомитель
Сообщается, что Пашинян созвал заседание Совбеза Армении.

https://t.me/nosovichchannel/2505
https://t.me/bbbreaking/165289
https://t.me/rusengineer/1685
https://t.me/mig41/29046
https://t.me/infomil_live/27
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Это первое публичное упоминание действий премьер-министр Ар-
мении с начала текущего конфликта.

Маргарита Симоньян
Карабах. Трагично, безнадежно и - предсказуемо. 
Власти Армении собственноручно сдали армянскую святыню. 
Осталось об’явить, что не было геноцида армян, и миссия Пашиня-

на на этой земле будет исполнена. 
Незавидна судьба Иуды.

Это ещё не конец
Перед Н. Пашиняном стоит простой выбор. 
Ведь все происходит, как мы и говорили.
Пашинян должен подписать все договоры с Москвой без торга и со 

смирением.
Иначе у него заберут весь Карабах и выйдут в точки огневого кон-

троля близ Севана. Шутки кончились. Или условия Кремля, или капи-
туляция перед Баку. Третьего не дано.

Впереди народная война на улицах Москвы, диванах Лос-Анджеле-
са и тг-сетках М. Симоньян и Т. Канделаки. 

А потом смена руководства в Ереване на фигуру, которая устроит 
Москву и Баку.

Логика Маркова
Военная операция Азербайджана в Карабахе это звонкая пощёчина 

США. Ведь именно сейчас в Армении военные армии США находятся 
на учениях. Руководство Армении уже давно предало Россию и глав-
ные друзья Армении сейчас это враги России Франция, ЕС и США.

Политджойстик/Politjoystic
Называя вещи своими именами, в Закавказье началась война. Как 

и любая в зоне нашего влияния, это война против России. 
...
Баку начал операцию, кстати, пока очень локальную, против армян-

ских диверсантов, которые развязали настоящую террористическую 
войну. 

… 
Контртеррористическая операция — вынужденная мера. Только за 

последние сутки 11 жителей Азербайджана подорвались на минах. 
Это не военные, а рабочие – дорожники, а также люди, что строят ли-
нии электропередач. И сотрудники МВД, которые ехали осматривать 
место первого взрыва.

Уже ясно, что все мины установлены не вчера, причем на месте, 
где уже месяц идут те самые дорожные работы, перед которыми всю 
территорию проверяли. То есть армянские диверсанты проникли не-

https://t.me/margaritasimonyan/13241
https://t.me/nonetutto/848
https://t.me/logikamarkova/8279
https://t.me/politjoystic/34183
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легально и оставили смертоносные «приветы».  Натуральный терро-
ризм. Они такое уже делали. Пару лет назад от таких мин погибали и 
два азербайджанских журналиста. 

… 
Налицо провоцирование, причем не только Баку, но, возможно, в 

первую очередь, России.
Заокеанские кураторы делают ставку, на то, что мы вляпаемся и в 

этот конфликт, причем видят даже ситуацию win-win – защищаем за-
кон (Азербайджан), потворствуем агрессии против несчастных армян, 
вступимся в той или иной степени против, то будем в глазах западных 
медиа имперцами, не оставляющим в покое свои бывшие колонии. 

… 
Как всегда, есть и внутренний фактор. На выборах мэра Еревана па-

шиняновская партия не смогла одержать убедительную победу и идет 
теперь на неприятную для себя коалицию. В общем, кресло под Па-
шиняном качается. А именно он, уже открытый враг Москвы, нужен 
Западу во главе Армении – другого столь послушного цепного пса еще 
поискать. Точнее, его надо растить, а на это нужны время и деньги, ко-
торые уже потрачены. 

Перенаправить народное недовольство вовне в таких кейсах обыч-
ная стратегия. Тот же Зеленский не даст соврать. 

…
Так что, любая эскалация в интересах наших оппонентов. 
Но уж точно следует помнить, что Армения для нас давно уже не 

ресурс и тратить свои в схватке за совсем чуждые интересы не стоит.

Русский тарантасъ
Простите за капитанскую очевидность, но все миротворческие ры-

чаги для решения армяно-азербайджанского конфликта, имеются в 
Москве и Московской области. Никуда даже ехать не нужно. Одним 
прикрутить торговлю, другим - традиционные промыслы в виде до-
рожного строительства и потребовать, чтобы ТАМ договорились, не 
проливая кровь. Но этого не будет. Не нужно потому что. Ни одно го-
сударство на «А» нам не друг, ни другое «А». Хотя к армянам мы тяго-
теем традиционно, если бы нам за это платили бы тем же. Да нет же.

Роман Сапоньков
Сначала подумал, что новый конфликт результат недоговорённости 

между РФ и Турцией, а теперь больше склоняюсь, что как раз таки Ка-
рабах служил какой-то разменной монетой. Вопрос только как тут учли 
интересы Ирана, который является нашим важным союзником и ин-
тересы которого лежат вокруг Армении. Есть, конечно, вариант, что с 
нами никто не договаривался и теперь нам создадут новую большую 
головную боль в Закавказье.

Комиссар Исчезает

https://t.me/DmitriySteshin/8936
https://t.me/RSaponkov/5948
https://t.me/komissarischezaet/465
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В национальной истории армян двадцать первого века имелась 
большая содержательная развилка.

С одной стороны, они могли защищать Карабах. Но для этого им не-
обходимо было «отдать» Армению России - то есть, как минимум, по-
ставить заново то правительство, которое желала бы видеть Москва, 
а то и больше - просто отказаться от государственности, войти в состав 
России автономией, и тогда, в обмен на эту пиар-победу возрождае-
мой империи (не оцениваю, только констатирую), Москва могла бы 
сторговать со Стамбулом Карабах в обмен на что-нибудь ценное для 
Стамбула. Это было бы сложно, но возможно. Мы знаем наше началь-
ство - во имя сохранения безукоризненной феодальной лояльности 
оно готово на многое. 

С другой стороны, они могли краешком мизинца зацепиться за са-
мую миражную, самую копеечную, а все-таки «евроинтеграцию» и ве-
стернизацию. Стать ну хоть чуть-чуть поближе к миру Парижа, Лондо-
на и прочей Америки. То есть того мира, где производятся глобальные 
образцы - бесконечно более привлекательные для современного че-
ловека со смартфоном, чем некий участок земли с горами и барана-
ми. Но в этом случае им нужно было жертвовать Карабахом, посколь-
ку армянские сепаратисты на дальних берегах уж совсем никому не 
нужны, это ведь не косовские албанцы, уходившие от плохих сербов, 
а нарушители границ сателлита большой натовской державы.

Что решили армяне - мы знаем.
Они обменяли маленькие, но реальные территории - на тень соци-

ального прогресса.
Кто с этим выбором не согласен - тот, думаю, скоро окажется в но-

востройках ближнего Подмосковья.
А сам этот выбор паршивый, но упрекать за него тяжело. Слаб чело-

век. 
Да и Россия - полезно об этом помнить - в своем туманном буду-

щем от искушения «сдать все, но приблизиться к великой загранице» 
ничем не защищена.

AGDchan
Как мы и преполагали на семинаре Института Царьграда, Запад от-

крывает в Закавказье второй фронт. Азербайджан начал СВО в Нагор-
ном Карабахе, а Пашинян отправил супругу в Киев к нацистам и про-
вел совместные учения с НАТО. Сознательно провоцируя Россию, что-
бы она просто наблюдала за еще одним геноцидом армян. 

 Запад как обычно играет двумя руками. 
Россия поставлена снова в сложную ситуацию. Тайминг выбран 

именно таким, вероятно, с учетом провала украинского контрнасту-
пления. 

Не думаю, что у нас есть эффективные рычаги для того, чтобы опе-
ративно и решительно повлиять на ситуацию. Но это не значит, что мы 
будем пассивно наблюдать за происходящим. Кремль подчас очень 
оперативно, точно и умело реагирует на сложившуюся ситуацию в сво-

https://t.me/Agdchan/11926
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их интересах. Даже когда сам раунд организован не нами. 
Будем надеяться, что так все случится и на сей раз. А вообще ситуа-

ция сложная. 
Пашинян настоящий убийца армян. Видимо, его цель покончить с 

этим народом, как Зеленский массово истребляет украинцев. Но Зе-
ленский не украинец. А вот кто же тогда Пашинян?

Дмитрий Медведев
Однажды один мой коллега из братской страны сказал мне: «Ну я 

же для вас чужой, вы меня не примете». Я ответил то, что должен: «Су-
дить будем не по биографии, а по поступкам». Потом он проиграл во-
йну, но удержался странным образом на месте. Потом он решил воз-
ложить ответственность за своё бездарное поражение на Россию. По-
том он отказался от части территории своей страны. Потом он решил 
заигрывать с НАТО, а его супруга демонстративно уехала к нашим вра-
гам с печеньками.

Догадайтесь, какая судьба его ждёт…

AGDchan
Я вообще не понимаю, почему он еще жив. Это очень странно и ни 

с чем не вяжется. Такой откровенно соровской свиньи вообще нигде 
уже нет…

Политджойстик/Politjoystic
По Армении. Коли мы идем на обострение с Западом по застаре-

лым проблемам, то почему не сделать это и в отношении Еревана? 
Снять барьеры и пусть у Парижа с Вашингтоном голова болит. Ни ин-
фраструктурно, ни в военном плане нам Армения - не ресурс. Вон как 
они забегали по Африке после серии переворотов и оказалось, что 
они слабаки там, только стращать могут. То же самое и по Карабаху. 
Ресурс по кейсу только у нас, Турции и у Ирана.

Сладков +
Все эти действия в Карабахе — два ножа в спину России. 
Вот почему надо быть сильными. Со слабыми никто не считается. 

Но нас почему-то тоже записали в слабые? 
Мы порой нерешительные, это да. Но слабыми не были никогда. 

Ну тогда давайте так: не можем сейчас среагировать, значит каждому 
«должничку» надо отдать долги потом. Обязательно. 

Вставай, Россия, делай боеприпасы, союзников у нас нет, есть ВПК 
и армия.

Логика Маркова
Представители армянской общины Карабаха, называющие себя 

властями Нагорного Карабаха, попросили власти Азербайджана оста-
новить военную операцию и сесть за стол переговоров. Конечно, луч-

https://t.me/medvedev_telegram/386
https://t.me/Agdchan/11928
https://t.me/politjoystic/34181
https://t.me/Sladkov_plus/8578
https://t.me/logikamarkova/8283


ОГЛАВЛЕНИЕ 416ДЕВЯТНАДЦАТОЕ СЕНТЯБРЯ

ше все решить переговорами. Сейчас могут быть приняты решения 
о мире. Видимо Азербайджан будет предлагать подписать договор 
о немедленном и полном выводе армянских войск, вводе полиции 
Азербайджана и полном восстановлении государственных институтов 
Азербайджана в Карабахе.

Джига на могиле
Военная поддержка армян со стороны РФ в текущих условиях в лю-

бом случае невозможна. И это следствие того же, из-за чего за 8 лет 
выросла единая анти-русская Украина, или из-за чего побежденная 
Чечня превратилась в рассадник бандитизма.

Нынешняя российская власть всегда идёт путем наименьшего со-
противления, и оказывается по итогу в самой безвыходной ситуации.

Вы говорите гудбай не армянам (всем, не только тем, которые на 
подсосе у Сороса), а интересам собственной страны доведённой до 
того состояния, когда становится непонятно: а зачем этой Федерации 
вообще нужны какие-либо интересы?

Правый Григоров
Искренне сочувствую Карабаху. Карабахцы – лучшие представите-

ли армянского народа. И самые прорусские его представители.
Однако надо признать, что армянское государство как политиче-

ская нация провалилось и разложилось за последние десятилетия. 
Увы. Это горький пример того, как народ отказывается от своего един-
ства, своей земли, независимости ради мнимого благополучия, спо-
койной жизни. Избавившись от Карабаха, Армения продолжит дегра-
дировать. Благополучия Армения не получит, и счастья там не будет.

Хороший антипример для России. Представьте, избрала бы Россия 
себе президентом какого-нибудь Навального вроде Пашиняна, боль-
шинство равнодушно бы взирало на этноцид и геноцид русских в Ма-
лороссии, Новороссии, Тавриде. А виноваты бы во всём были ещё и 
не сами, а самые пассионарные из русских, крымчане, дончане и рус-
ские добровольцы. Но русские состоялись давно как зрелая государ-
ственная нация. Вместо пути разложения мы выбрали путь возрожде-
ния, восстановления своего единства и избавления от выруси.  Да, не 
спорю, что этот путь тоже непростой. Но зрелость, упорство, достоин-
ство и любовь к свободе нашего народа таковы, что не прими наш пре-
зидент воли народа по возвращению Крыма, сдай он Донбасс в 2022-
м, он бы утратил и авторитет, и доверие, и власть. Я сейчас не про то, 
что лично у Путина нет исторического сознания и понимания стратеги-
ческих задач, опасностей и выбора. Оно есть. Но одно без другого не 
работает. Верховная власть не работает без народа. Не может состо-
яться. Чтобы у Верховной власти было это сознание, оно должно быть 
живым у народа.

В Карабахе мы, конечно, не можем быть бОльшими армянами чем 
сами армяне.

А ликвидировать азербайджанские этнические ОПГ в России надо 

https://t.me/ruthink/1517
https://t.me/grigorov_prav/2806
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вне зависимости того, что происходит в Карабахе. Впрочем это касает-
ся всех остальных этнических ОПГ. Не только азербайджанских.

Коробков-Землянский
Единственным путём к миру в регионе является полное восстанов-

ление Российской империи.

Правый Григоров
Антон, я согласен. Но сначала Харьков, Екатеринослав, Херсон, Ни-

колаев, Одесса, Елисаветград, Чернигов, Киев. Сначала единство на-
шей русской исторической земли. Тогда и во всем остальном голос 
России будет крепче и непреклоннее.

Bavyrin
Плохо скрываемое удовлетворение от того, что Карабаху крышка, 

испытывают в основном те русские люди, кто в феврале-марте про-
шлого года открывал шампанское и ждал раздела Украины по Днепру 
максимум к лету.

Боюсь, что последствия этой спецоперации вас тоже неприятно уди-
вят. К большому сожалению, не только вас.

Нас ждут:
1) удар по авторитету России и обесценивание гарантий безопасно-

сти от ее ВС; 
2) очень серьезный риск перехода боевых действий на территорию 

Армении, после чего образуется развилка – или смерть ОДКБ, или во-
йна с турками;

3) рост пассионарности азербайджанских диаспор, привыкших от-
мечать победы над армянами резней всякой русни;

4) первый шаг пост-СССР к пресловутым «границам 1991» при всем 
нашем желании топать в обратную сторону (к их пересмотру).

Корова сдохла у армянского соседа, но труп скинут в общий коло-
дец.

Султан Эрдоган, конечно, пообещал нам что-нибудь утешительное, 
но будет, как с азовцами. 

Впрочем, сильно переживать не стоит. Мы просто плывем по тече-
нию чужой политики и не в силах что-либо изменить так, чтоб кому-то 
стало лучше. Можем только влезть, чтоб всем стало хуже. 

Армяне, мне жаль.

Логика Маркова
Пашинян заявил, что Армения не будет начинать боевые действия 

с Азербайджаном из-за Карабаха.

Ярослав Белоусов 🇷🇷
Происходящее с Арменией служит ярким напоминанием о послед-

https://t.me/korobkovtv/15509
https://t.me/grigorov_prav/2808
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ствиях возможной победы в России прозападного популиста типа На-
вального.

Изначально многим русским импонировало стремление армян пре-
одолеть советскую несправедливость в вопросе границ. У них Кара-
бах – у нас Донбасс, у них миацум – у нас мечты о Новороссии. И ар-
мяне долгие годы были значительно сильнее Азербайджана – вспом-
ните хотя бы итоги первой Карабахской войны. Но потом им очень 
сильно захотелось всей страной свалить на Запад, правда, в перенос-
ном смысле – попрощавшись с отсталой «ватной» Россией и препод-
неся свой обожаемый хаш на американо-европейский стол. Закончит-
ся чем-то кроме провала это не могло. Теперь валить из страны при-
дется уже по-настоящему. По крайней мере, все к этому идет.

Решить и сделать за армян все, что они не могут сами, мы не мо-
жем. Пашиняна избрали не русские, и не мы несем ответ за его реше-
ния. Более того, Россия сделала все возможное, чтобы предотвратить 
катастрофу.

Так что, будьте добры, дорогие братья, заварили свою кашу – сами 
ее и разгребайте.

Заеzжий корреспондент
Да, мы сейчас будем наблюдать в самом страшном и явно трагиче-

ском и кровавом варианте, что могло бы быть с ДНР и ЛНР, если бы 
Россия вела себя мерзко и отвратительно, как Пашинян сейчас. Да, 
период «ихтамнет» - был. Но мы все знаем, что это было скорее «их-
таместь». И в итоге закончилось - признанием и принятием в полно-
кровный состав государства, и вооруженных сил. 

А в многострадальном Арцахе сейчас будет разворачиваться самый 
страшный сценарий. Полагаю, будет серия видео, от которых в жи-
лах будет стынуть кровь у всех. Потому что в появлении таких видео, 
именно на начальном этапе, сейчас заинтересованы обе стороны. У 
нас ведь тоже в памяти остался и невероятно трагический и травма-
тичный опыт Купянска, с падающими в яму телами, со связанными ру-
ками. Но мы боремся за Купянск, и за Харьков, вспомним слова «по-
смотрим, чем оно закончится» (действительно, посмотрим). Мы не 
отказываемся от своих, как это делает двуличный соросеновский вы-
кормыш. 

Потом будет наведение порядка и большой праздник на азербайд-
жанской улице. Но это будет потом. До этого еще надо дожить. 

Бедный народ Карабаха, бедный Арцах, бедный армянский народ! 
Вот воистину, простые люди сейчас будут расплачиваться за полити-
ческие игрища, пройдя через надежды и крушение этих надежд, и че-
рез предательство. В своем горе и лишениях они сейчас еще и преда-
ны собственной страной.

Логика Маркова
СМИ Армении, союзные Пашиняну,  пишут, что российские миро-

творцы в Карабахе передали данные о расположении войск Армении 

https://t.me/korrzakadrom/828
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на территории Карабаха армии Азербайджана. Есть два варианта.
1. СМИ Армении лгут по приказу Пашиняна и значит, руководство 

Армении это враги России. 
2. Это правда и это значит, что Азербайджан для России дружествен-

ное государство и проводит военную операцию по согласованию с Рос-
сией. 

Вам какой вариант кажется более реальным, - что руководство Ар-
мении это враг России? Или что Азербайджан это друг России?

Маргарита Симоньян
В Ереване толпа кричит: ‘Никол - предатель’. 
Проснулись. 
Армянин, идущий во власть с антироссийскими лозунгами, - пре-

датель по определению. Предатель армянских интересов, не россий-
ских. Россия-то без Армении обойдется. Армения без России - нет. 

Когда я училась в 90-е в Штатах, где, разумеется, все считали меня 
русской, некоторые удивлялись, что я не похожа на русскую. Приходи-
лось об’яснять, что я этническая армянка. И никто, ни один человек не 
знал, что это вообще значит. Не слышал о таком народе. Один одно-
классник спросил: ‘Армянка? Это твоя ориентация?’ 

Никакая Ким не поможет, никакое НАТО и бровью не поведет. 
Никто никогда не помогал Армении, кроме России. И никто никогда 

не поможет. 
Не знать этого - значит, не хотеть знать. Нежелание знать - это до-

бровольный идиотизм. 
А добровольный идиотизм, как правило, жестоко наказывается исто-

рией.

Это ещё не конец
Эскалация в Ереване с ряжеными митингами носит искусственный 

характер и изначально планировалась Пашиняном. 
Где кстати 3 тысячи Вагнеров в Ереване, о которых писали говново-

енкоры и инсайдеры из глубин хашламы?
Протестующие на проспекте у Дома Правительства получили по 5000 

драмов за сутки и методички с призывами вывести российскую воен-
ную базу и разорвать все отношения с Москвой.

Странно, что требований защитить взрослым армянским мужикам 
Арцах и привести к власти проармянское правительство у них нет. 

Методичка Сороса не помогает приобретать территории и укреплять 
суверенитет. Киев не даст соврать.

ZERGULIO🇷🇷
Имхо, у России уже нет задач в Нагорно-Карабахском конфликте, 

дырявый Пашинян, которого прозорливые демократические армяне 
дважды выбрали премьером, окончательно определил судьбу стра-

https://t.me/margaritasimonyan/13244
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ны. 
С врагом в виде НАТО лучше встретиться лицом к лицу, чем через 

воняющую рыбой прокладку вроде Пашиняна, которую надо еще кор-
мить 24 на 7. 

С Карабахом и Арменией всё. Выбрали так выбрали. Возле здания 
правительства в Ереване можно не скакать. Всем насрать.

Рубеж и Zа Рубеж
Происходящее в Нагорном Карабахе отзывается болью в сердце и 

тяжёлым грузом на душе. Сегодня в обороте среди прочих присутству-
ет утверждение, что «русские не могут быть бОльшими армянами, чем 
сами армяне». Зачем эти сравнения? Разве в XIX веке, когда Россий-
ская Империя расширяла и  укрепляла свои южные рубежи, она рас-
суждала в таком ключе? Нет, для неё на первом месте стояло то, что 
ей нужно самой, причём вне зависимости от того, что по данному по-
воду думают турки или персы. О Советском Союзе я и не говорю.

Сегодня наше правительство хочет увязать неувязываемое и попа-
дает в ситуацию двойных стандартов, что русским вроде как не долж-
но быть свойственно. Армения не признала Нагорный Карабах, и Азер-
байджан имеет право попирать волю местных жителей и устанавли-
вать там свои порядки силой... Так что получается, Молдавия может 
начать военные действия против Приднестровья? Или «это другое»?

Bavyrin
После окончательного решения Азербайджаном своей территори-

альной проблемы, что помешает ему вступить в НАТО на плечах Эрдо-
гана?

Твердые гарантии турецкой стороны? Демократические принципы 
западного сообщества? Президент Эммануэль Макрон?

Тогда пизда.

Скурлатов live
Армения. В 22-00 состоится телефонный переговоры между Н. Па-

шиняном и В. Путиным.                                                                              Никола 
будет просить военной и дипломатической помощи для защиты Кара-
баха (Арцаха), а ВВП по совету юристов и имеющейся информации из 
МИД РФ  будет отрицать наличие технической возможности, посколь-
ку Степанакерт не признан Ереваном как часть Армении. Что делать? 
Учитывая неприятные для РФ моменты, связанные с многовекторно-
стью лидера Армении в последнее время, которая проявилась в из-
вестных кейсах по ОДКБ, военных учениях с американцами и , нако-
нец, поездкой жены Николы в Киев с подарками для ВСУ, представля-
ется, что Путин может предложить Пашиняну и его семье лишь поли-
тическое убежище, учитывая динамику событий и ультиматум Алие-
ва о безоговорочной капитулиции Карабаха к утру. Так мы постепенно 
теряем христианский оплот России на Кавказе из-за неэффективной 
внешней политики РФ прежде всего. Вот главная причина. Остальное 

https://t.me/rubezhizarubezh/5311
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- следствия. Выправить ситуацию и спасти  Армению от османов для 
хотя бы будущей Великой и Большой России невероятно сложно, учи-
тывая все публичные и непубличные нюансы. Так что надежд на каки-
е-то судьбоносные решения от созвона лидеров двух стран ожидать 
крайне маловероятно.

Осведомитель
Поиски виноватых в текущем разгроме Карабаха привели армян к 

посольству России, где вот уже несколько часов крупный митинг скан-
дирует различные лозунги против российских военных, страны и ОДКБ. 

Осталось понять почему все эти мужчины с площади до сих пор не 
в окопах Карабаха. Наверное, Россия не пускает.

ФЕДОРОВ.
😉😉В посольстве РФ в Армении заявили РИА Новости, что дипмиссия 

заблокирована протестующими в Ереване, нормальная работа невоз-
можна

Образ будущего
Проплаченная майданная толпа в Ереване, та самая, которая при-

водила Пашиняна к власти, снова в строю.
Заказчики платят за ненависть к России, хотя позиция МИД РФ на-

рочито сдержанная.

AGDchan
Сорос умеет устраивать цветные революции. Ставит своего ретиво-

го агента. Тот все проваливает. И тут же его разъяренным противникам 
поставляются палатки, транспаранты, лозунги и чай в термосах. Даль-
ше идет стрельба - не понятного в кого и от лица кого. Потом кровь, 
насилие и страна погружается в кровавый хаос. Была страна, нет стра-
ны.

Лев Вершинин
Оплакивать потерю московскими Южного Кавказа смысла не вижу. 

Работая по привычной схеме, - делясь баблом с социально близкими 
и плюнув на работу с обществом, - они пришли к тому, к чему только 
и могли прийти. В итоге, потеряна зона влияния, и это обидно, болез-
ненно, но не смертельно. 

А вот если сейчас оппоненты устроят что-то подобное с  напрямую 
завязанным на  РФ Приднестровьем, где нет «николов», и Кремль, по-
пыхтев, сглотнёт, тогда мои изрядно скептические ощущения превра-
тятся в уверенность.

Пока что, однако, пытаюсь надеяться, что до этого не дойдет.

Константин Малофеев

https://t.me/infomil_live/48
https://t.me/fedorovgd/33527
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Теме «Деколонизация общественных наук и интеллектуальный су-
веренитет России» был посвящён очередной семинар Института Царь-
града под руководством его директора профессора Александра Дуги-
на. С участием видных русских учёных – академика Сергея Глазьева, 
епископа Саввы (Тутунова), Анатолия Черняева, Наталии Мелентье-
вой, Александра Секацкого, Вардана Багдасаряна и многих других.

Русский суверенитет, прежде всего, должен быть интеллектуаль-
ным, идеологическим. А уже затем – военно-политическим, финансо-
вым, цифровым и т. д. Только осознав, что мы – это мы, можно внятно 
рассуждать, как исправить всё остальное.

AGDchan
Провели в Институте Царьграда семинар по деколонизации россий-

ского сознания. Стратегии освобождения от диктатуры либеральных 
оккупационных парадигм прочерчены ясно и убедительно. Скоро вы-
ложим основные доклады на katehon.com. Но картина в целом страш-
ная. Коллективное сознание российского общества было брутально 
захвачено и порабощено институтами Запада, связанными напрямую 
со спецслужбами, начиная с 80-х годов ХХ века. Подчинение России 
Западу шло через захват контроля над общественными науками, ко-
торый в 90-е годы стал тотальным. Такая же ситуация,увы, сохраняет-
ся в целом до настоящего времени. Все гуманитарные дисциплины - 
в науке и образовании  - полностью подчинены стандартам враждеб-
ной цивилизации, с которой мы сейчас ведем войну. Причем и госу-
дарственным патриотизмом в России по прежнему занимаются ли-
бералы. Можно было бы ужаснуться такой страшной картине токсич-
ной зависимости от цивилизационного врага, который по-прежнему 
полностью -тотально! - контролирует область общественного созна-
ния в гуманитарной сфере. Но лучше смотреть в будущее с «эсхатоло-
гическим оптимизмом» (как завещала Даша). Деколонизация россий-
ской науки и российского образования неизбежны. Это вопрос бытия: 
либо у нас возобладает суверенная мысль, либо нас не будет вооб-
ще. Если у нас  есть воля быть, должна проснуться воля мыслить. Мыс-
лить по-русски, суверенно и свободно. Нам необходимо восстановить 
достоинство русского Логоса. Да, это эпистемологическая революция. 
Консервативная. Либо так, либо никак. Победа достигается прежде 
всего на уровне идей.

Скурлатов live
Понял, почему «философа» Дугина так любят цитировать либераст-

ные СМИ и ТГ-каналы. Чтобы показать, какой это шизофреник и тупой 
«патриот», застрявший в своих догмах образца 90-х годов прошлого 
века. Увы, это правда. У Дугина есть правильные фразы, но всё пере-
черкивается общим графоманским интеллектуальным «тоном». Ма-
лофееву выпало столько позора со своим дружком, что перекрыло ему 
возможность быть «своим» хотя бы имитационно (поскольку  «Царь-
град» - это согласованный с АП и ФСБ проект) в патриотической среде.

https://t.me/Agdchan/11916
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Скурлатов live
Революция сознания.
Просят прокомментировать статью, подписанную Н. Патрушевым в 

«Разведчике». Извольте. 
Только кратко. Увы, но нет времени научно разбирать разные инте-

ресные материалы, занят более практическими вопросами. Поэтому 
по пунктам.                   

1.Глава Совбеза написал (вместе с райтерами, разумеется) статью, 
претендующую на геополитичность, в которой в целом правильно кон-
статирует и фиксирует основу существования исторического западно-
го неоколониализма в виде «паразитизма». Но что тут необычного? 
Законы Дарвина никто не отменял. Сильные «пожирают» слабых. Так 
всегда было и будет, ибо так устроен мир.  Важно здесь иное - кто ты? 
Сильный или слабый? Вот что должно быть лейтмотивом подобных 
статей и изысканий.                        

2.Уважаемый автор, безусловно связанный внутриаппаратной по-
литкорректностью,  пишет о неких независимых внешнеполитических 
объединениях в «пику» международным организациям англо-саксов. 
Хорошо. Но названные АСЕАН, ШОС, БРИКС находятся под контролем 
Китая, не так ли? Поэтому не «Россия стала центром притяжения» не-
зависимых (пытающихся стать независимыми) государств Латинской 
Америки, Африки, Азии, а Китай. России же , увы, уготована в этих со-
юзах роль младшего партнера, выполняющего волю старшего, разу-
меется. 

3.Китай также, как и Россия, пишет концепции внешней политики, 
где провозглашает многополярность, уважение многообразия различ-
ных народов и государств, сохранение традиционных ценностей и пр., 
но фактически все понимают, кто в таких союзах будут играть главную 
«скрипку».                                          

4.В 21 веке идет геополитическое противостояние США и Китая. Ан-
глосаксы исторически «опутали» мир долларом и подконтрольными 
международными организациями типа ООН, ВТО, НАТО и пр. Китайцы 
продвигают свои. В итоге победит товарищ Си, так как Америка и за-
падный мир при всех их, всё новых и новых, экспериментальных ин-
новациях тем не менее объяты тотальным духовным и социально-э-
кономическим кризисом, а Китай выстроил свой оригинальный пост-
модернистский проект с сохранием «красной» власти, но с  коренным 
изменением первичного базиса. 

5.То есть сделал то, о чем мы просим В. Путина ( в том числе лично) 
уже много лет - провести переназревшую экономическую модерниза-
цию, « встать с колен» с роли зависимого от США государства, стать по-
литически субъектными на основе собственной глобальной Програм-
мы перемен, однако не меняя роль вассала при Байдене на аналогич-
ную роль при Си. Такое «шило на мыло» не приблизит нас к самосто-
ятельности и могуществу. 

6.Однако без Победы на СВО с финальным присоединением Малой 
Руси к России и победы внутри страны над коррупционной либераль-

https://t.me/skurlatovlive/11433
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ной моделью развития страны образца 1991 года, мы самоликвидиру-
емся без помощи Запада, но при практической поддержке имеющей-
ся в Кремле «партии мира», проводника вредоносных идей западного 
глобализма. Вот о чем надо говорить публично и убеждать ВВП в не-
обходимости Перемен, которые помогут остаться у власти нынешне-
му аппарату управления, и не «потерять» Россию. Революцию созна-
ния необходимо проводить с первых лиц государства. Иначе - никак.

Игорь Караулов
Сегодня узнал, что гей и культуртрегер Дмитрий Кузьмин вместе со 

своим сопидарасником усыновил ещё одного ребёнка. Теперь у них 
двое. Девочку зовут Ева-Элеонора, а мальчика - Винсент-Аврелий. 

Вот так люди вроде бы прогрессивные, а на деле чистые румыны. И 
как не вспомнить ещё одного румына, Дмитрия Быкова, который на-
звал своего отпрыска Шервудом. 

А вот критик Шубинский считает, что такие люди должны стоять в 
центре нашего социума. Мне же по здравому размышлению кажется, 
что в центре должен стоять Захар Прилепин. И так будет.

Русский инженер
Очень верно подмечено. В землях Новороссии, совершенно пра-

вильный подход, никакой Украины тут никогда не было. 
Но когда дойдем до освобождения Малороссии, тут уже начинает 

работать формула адекватные украинцы (малороссы), против укрона-
цистов. И язык (мова), перестаёт быть идентификатором свой-чужой.  
Поэтому и учителя украинского языка понадобятся, и люди кто смо-
жет объяснить простым обывателям, что Россия, это не про экспро-
приации и национализации. Это уважение к праву частной собствен-
ности, и возможность спокойно работать, и защита культуры этносов. 
Бонусом к дорогам, к нормальной медицине, к благам цивилизации. 

Правда единственный нюанс, в Малороссии будет необходимо про-
вести ревизию мовы. Без уродования её разными «этерами», «кате-
драми», «литоващами» и «полициянтами». То есть как минимум от-
менить насаждение изменений за последние 30 лет. (Кто не в курсе, 
язык Шевченко с точки зрения современной грамматики жуткая без-
грамотность и сплошные руссизмы). Возможно имеет смысл вернуть 
правильное название, не украинский язык, а малороссийский диалект. 
Но это вопрос дискуссионный, для специалистов филологов. 

И при этом, в Малороссии, официальный статус мовы, не должен 
быть поводом к обязательному её изучению. Колхоз, как известно, 
дело добровольное, и поэтому обязательным является обучение госу-
дарственному русскому языку. Украинский по желанию, и доброволь-
но. Никаких больше навязываний мовы как во времена СССР и Украи-
ны.

https://t.me/karaulovnews/4067
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ДВАДЦАТОЕ СЕНТЯБРЯ

Сегодня:
• Генеральная Ассамблея ООН,
• Ура, Польша поссорилась с Украиной, вот-вот вторгнется,
• По совести мы должны прямо объявить, что считаем всю Укра-

ину органической частью Руси-России-СССР,
• Карабах всё,
• Небольшой культ личности ради сытой приличной жизни можно 

и потерпеть, не так ли?
• Кто стрелял по русским миротворцам,
• Алиев наш человек!
• И Трамп тоже

BRIEF
Владимир Зеленский призвал Дональда Трампа раскрыть его план 

по мирному урегулированию конфликта на Украине. «Я не понимаю, 
в чем детали его идеи, почему он ими не поделится и чего ждет. До 
выборов в США еще больше года. Если у него есть интересные идеи, 
он мог бы ими поделиться», — сказал президент Украины в интервью 
телеканалу CNN. Зеленский при этом добавил, что готов принять толь-
ко такой план, который будет предусматривать полный вывод россий-
ских войск с территории Украины. «В противном случае выдвигаемые 
им идеи не являются идеями для глобального мира», — добавил он. 
Трамп неоднократно заявлял, что после избрания президентом на вы-
борах в 2024 году сможет добиться урегулирования на Украине в те-
чение 24 часов.

Политджойстик/Politjoystic
ООН откровенно намекает Зе, что пора бы уже смириться. 
…
Он окажется на заседании за одним столом с российскими офици-

альными лицами впервые с начала СВО.

Скурлатов live
Идиот дня. Зеленский в ООН предложил нам оставить Крым и по-

топить Черноморский флот, покаяться и выплатить репарации. Обню-
хался кокаинчика? Бывший комик-актеришка, ублажавший взоры рос-
сиян на сцене, явно тронулся башкой. Санитары, уберите «это». РОД 
ТС предлагает Зеленскому капитулировать и сдаться Трибуналу с пер-
спективой публичного повешения на Крещатике. Других вариантов мы 
не можем предложить для кровавого предателя и сатаниста.

Alex Parker Returns
Зеленский сегодня анонсировал свой мирный план в ООН. Продол-

https://t.me/rusbrief/156540
https://t.me/politjoystic/34191
https://t.me/skurlatovlive/11448
https://t.me/apwagner/13053
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жает строго следовать в русле моей концепции снижения поголовья 
среди хохлов. Так все войска РФ должны быть выведены с террито-
рии Украины и по границам тоже никаких компромиссов быть не мо-
жет. Только освобождение территории в рамках всех границ на мо-
мент 1991 года. А это значит, что война будет продолжаться и дальше. 
Быть добру!

Национальный Z Курс
Глава МИД РФ Сергей Лавров на Генеральной Ассамблее ООН:
«Господин генеральный секретарь, коллеги, существующий между-

народный порядок был построен на руинах, и по итогам колоссальной 
трагедии Второй мировой войны. Его основой стал Устав ООН, ключе-
вой источник современного международного права. Во многом бла-
годаря ООН удалось предотвратить новую мировую войну, чреватую 
ядерной катастрофой.

К сожалению, после окончания холодной войны коллективный За-
пад во главе с США самочинно присвоил себе ранг вершителя судеб 
всего человечества, и обуреваемый комплексом исключительности, 
стал всё чаще и шире игнорировать наследие отцов-основателей.

Сегодня Запад обращается к уставным нормам и принципам выбо-
рочно, от случая к случаю, исключительно сообразно своим исключи-
тельным геополитическим потребностям. Это неизбежно ведёт к рас-
шатыванию глобальной стабильности, обострению имеющихся, и раз-
жиганию новых очагов напряжённости.

Растут риски глобального конфликта. Именно для того, чтобы купи-
ровать их, направить события в мирное русло, Россия настаивала и на-
стаивает на том, чтобы все положения Устава ООН уважались, и при-
менялись не выборочно, а во всей их полноте и взаимосвязи, включая 
и принципы суверенного равенства государств, невмешательство в их 
внутренние дела, уважение к территориальной целостности, и права 
народов на самоопределение».

Что-то знаю / Павел Данилин
Феерический провал в ООН президента Украины Зеленского и кан-

цлера Германии Шольца. Если на первого пришли хоть африканцы 
(ждали, что тот про зерно скажет), то на второго - вообще не пришли. 

Это фиаско, братан.
Фиаско украинской и немецкой дипломатии. Впрочем, чего тут удив-

ляться - ведь, это же марионетки США. Зачем слушать марионеток? 
Достаточно послушать хозяина. 

Третье фото - где народ битком - это как раз Байден говорит.

Что-то знаю / Павел Данилин
Зеленский сбежал из Совбеза ООН, испугавшись выступления Лав-

рова. 
Зассал.

https://t.me/nationkurs/27863
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ОГЛАВЛЕНИЕ 427ДВАДЦАТОЕ СЕНТЯБРЯ

Александр Ходаковский
Шутят, что синоптики никогда не ошибаются с погодой - они оши-

баются с местом и временем. Военные «синоптики» тоже в той или 
иной степени этому подвержены. Почти в самом начале СВО я прогно-
зировал, что активность поляков закончится их заходом на западные 
территории Украины с «благородной миссией» спасти от русских то, 
что ещё можно спасти. События начали развиваться по собственному 
сценарию, и раздел Украины отложился. Зашли бы они в случае наше-
го масштабного успеха, или нет - этого, конечно, утверждать никто не 
может, - но мы же любим поиграть в конспирологию?  Но вот мы име-
ем, с одной стороны,  малый успех Украины в наступлении при высо-
кой степени истощения, а с другой стороны - имеем надежду, что кон-
трактники, которые прибывают ежедневно по указанным адресам, но 
не попадают на передовую, техника и вооружение, которые каждый 
день сходят с конвейеров, но не попадают на передовую, лидер Се-
верной Кореи, который был в гостях, не заезжая на передовую (шут-
ка), и который мог обещать нам боеприпасы, например, - все это не 
зря и не просто так. Где-то же и при каких-то же обстоятельствах это 
должно будет примениться? И да, - снова поляки подтягивают войска 
к границе, а на сессии ООН Зеленский и Дуда выступили со взаимны-
ми обвинениями....

АДЕКВАТ Z
Я о чем думаю при виде сообщений, что ляхи со следующего года 

собираются кардинально обрезать помощь хохлобеженцам, от посо-
бий до бесплатной медицины, от школ до разрешений на работу? Пра-
вильно. О двух вещах.

Во-первых, о том, что если эти планы реализуются, значит, стра-
на-курва чубатых целенаправленно выдавливает. И потому, что до-
стали хуже, чем вошь под жупаном, и потому, что мясо надо выдавли-
вать домой под мобилизацию - даже при том, что с демографией у ля-
хов швах, и миллионы хлопов пригодились бы на черных работах.

Во-вторых, такое решение с нашей стороны будет прямо напраши-
ваться на встречный пал: доделать дело, с которым прошлой зимой 
решили не спешить. Добив укроэнергетику так, чтобы уже не встала, 
и тем обеспечив на границе, особенно как раз польской, новые толпы 
беженцев с Бандерой в башке и зигами в руке.

Решение по второму вопросу будет приниматься с учетом доволь-
но большого количества факторов, но вот этот без внимания, думаю, 
точно не останется.

Илья Кива - ZOV КРОВИ
Анжей Дуда во время отказа от двухсторонней встречи назвал сво-

его вчерашнего друга Владимира Зеленского «Леонардо Ди Каприо», 
- источник в ОП

Связано это с похожей актерской деятельностью Зеленского или с 

https://t.me/aleksandr_skif/2906
https://t.me/politadequate/7940
https://t.me/The_Kyva/6031
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ролью утонувшего в фильме «Титаник» актера - пока непонятно. 
Ранее польский президент сравнил Украину с утопленником.
P.S. Я так понял, поляки и украинцы - уже не братья на века ?!!! 
Увидите, очень скоро начнется резня...

Старая площадь
Польша может перестать поддерживать Украину на фоне разногла-

сий по поставкам зерна, заявил замглавы польского МИД Шимон Шин-
ковский.

«Мы хотим и дальше поддерживать Украину, но для этого нам нуж-
но одобрение поляков. Если его не будет, мы не сможем оказывать 
Киеву помощь как раньше».

Книга Носовича
Выяснение отношений между Польшей и Украиной с трибуны Ге-

нассамблеи ООН должно наконец показать за деревьями лес. Поль-
ша предъявляет Европе права на Украину. В той форме, которая воз-
можна сегодня - в форме претензии на контроль за украинскими экс-
портными потоками. Завтра могут появиться другие формы. Военные 
в том числе.

Книга Носовича
Чем действительно хорош польско-украинский конфликт, так это 

тем, что нашла коса на камень. Хам пошел на хама, гопник нарвался 
на гопника. Зе-команда привыкла хамить и скандалить со всеми по 
периметру, слыша от шольцов только выражения сожаления и сочув-
ствия в ответ на сравнения себя с ливерной колбасой. А тут они зару-
бились с быдланами, которые с рафинированными европейцами ве-
дут себя точно так же. Чистое удовольствие наблюдать за этим!

Логика Маркова
Конфликт Украины и Польши. Все пишут у нас о таком конфликте, 

радуются. Не надо радоваться. Публичный конфликт Польши и Укра-
ины будет длиться только до 15 октября. Тогда будут выборы. Изби-
ратели в Польше ненавидят украинских бандеровцев у власти и не 
любят большие траты на украинских беженцев. А фермеры очень не 
любят украинское зерно. А там сейчас идет особая борьба именно за 
сельских избирателей. Поэтому польские политики до 15 октября бу-
дут публично ругаться с Украиной. 

А после 15 октября резко всё плохое забудут и опять вернутся к по-
литике  полной поддержки американского руфособского бандеров-
ского режима на Украине.

Трезвее на политику надо смотреть. Трезвее и жестче.
Да, кстати,  - и даже никакого польского эмбарго на украинское зер-

но после 15 октября не будет.

https://t.me/staraya/12143
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Старше Эдды
Не надо сильно радоваться заявлению Варшавы о том, что она пе-

рестала поставлять оружие Украине. Во-первых Польша и правда вы-
гребла свои арсеналы и теперь просто троллит доставшего её до печё-
нок Зеленского. Во-вторых Польша,это прежде всего транзитная тер-
ритория для поставок вооружений Киеву,вот если она закроет свою 
территорию для транспортировки вооружений бывшей Украине, тог-
да можно будет и улыбнуться.

Национальный Z Курс
“Украина – это только начало, это цветочки. Ягодки могут нас ждать 

впереди, если мы не мобилизуемся и не покажем им, что мало не по-
кажется. Нас, да и Россию в том числе, больше всего настораживает 
Польша, а за Польшей стоит Америка”.

Александр Лукашенко

АДЕКВАТ Z
Любуюсь, как массово у противника течет по шароварам при виде 

разошедшихся вчера кадров поражения литака на аэродроме похожим 
на хорошо модернизированный «Ланцет» дроном-камикадзе, пока-
завшим беспрецедентную для этого класса дальность в районе сотни 
километров. Вспоминаю совсем недавнюю новость про Ижевск, где в 
производственную площадку для изготовления изделий этого класса 
перепрофилировали уже третий торговый центр. Думаю вот о чем.

Внезапность на войне может иметь самые разные формы. Одна из 
них - как раз массированное применение той или иной матчасти с ка-
чественно улучшенными по сравнению с привычными характеристи-
ками. Применение, понятно, не изолированное от общего хода бое-
вых действий, а в качестве одной из изюминок большой операции - 
чтобы в ее начале ошеломить противника, показав его уязвимость в 
условиях, в которых уязвимым он себя не считал.

Так вот, когда мы начнем делать свой ход, надо будет с особым вни-
манием смотреть, чем именно, ранее небывалым или не применяв-
шимся массово, будем бандеровцев удивлять. Кажется мне, что сюр-
призов подобного рода можно и нужно ждать далеко не в одном клас-
се дронов-камикадзе.

Владислав Угольный
У хохлов +300к инвалидов за период СВОйны. 
И это не все санитарные потери, а ток в основном культяпошники.
Радуюсь
upd. Определённый процент здесь - те, кто косит.

Захар Прилепин
Как говорится, Платон мне друг, но истина дороже. (См. ссылку в 

финале данного текста). Мардан хороший парень, но этот неудержи-

https://t.me/vysokygovorit/12865
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мый антиленинизм принял в последнее время формы катастрофиче-
ские, гомерические и, главное, антиисторические.

Помимо упомянутого в ссылке историком Алексеем Волынцом каз-
уса с Хакасией, повсюду гуляют следующие навязчивые нелепости:

- «Ленин создал Украину»: украинскую республику создала Цен-
тральная Рада, а отделили её немцы; Ленин же в муках Украину от-
воевывал и таки впихнул в состав Советской России, тут же посадив 
на управление подконтрольных Москве людей; независимую Украи-
ну создал Борис Николаевич Ельцин в 1991 году;

- «Ленин впихнул в Украину Донбасс»: большая часть Донбасса, 
включая будущий Донецк и Луганск входила в состав Харьковской и 
Екатеринославской губерний, традиционно считавшихся в император-
ской России малороссийскими; согласно переписи 1897 года на терри-
тории этих губерний малороссы составляли большинство населения;

- «Ленин впихнул в Украину Харьковскую область»: несмотря на то, 
что Харьков основали русские, большинство населения Харьковской 
губернии согласно дореволюционной переписи составляли малорос-
сы, в XVIII-XIX веках эта территория именовалась Слободско-Украин-
ской губернией; 

- «Ленин придумал украинский язык» («До Ленина украинцы дума-
ли, что они русские»): согласно переписи 1897 года украинский язык 
назвали родным 17 процентов населения Российской империи;

- «Ленин впихнул в Украину Новороссию»: здесь снова мы наблю-
даем легкий исторический мухлёж - Новороссию, как территориаль-
ное образование, отменила Российская императорская власть задол-
го до революции 1917 года, поделив эти земли на губернии; соглас-
но переписи 1897 года в большинстве этих губерний (исключая Одес-
су) - большинство населения составляли малороссы; в 1917 году Цен-
тральная Рада (апеллируя в числе прочего к дореволюционной пере-
писи) объявила большинство этих территорий украинскими. В конеч-
ном итоге никакого обсуждения в стиле «А давайте засунем Новорос-
сию в Украину» - не было ровно по той, повторимся, причине, что Но-
вороссию, к сожалению, отменили при царях-батюшках, географиче-
ское обозначение это устарело и давно в официальных бумагах не ис-
пользовалось.

Главной же сегодняшней исторической ошибкой является сам по 
себе подход: объявляя, что какие-то территории «впихнули в Украи-
ну» - мы автоматически признаем Украину НЕ СВОЕЙ, мы признаем 
её суверенной, но по недоразумению владеющей частью русских тер-
риторий. Претендуя только на Донбасс и Новороссию, которые якобы 
«подарил Ленин» - мы автоматически отказываемся от всей осталь-
ной Украины, признавая её «историческую» (на самом деле преступ-
но дарованную Ельциным) независимость. В то время, как Ленин и 
Сталин претендовали на ВСЮ Украину. И даже совершая территори-
альные переделы (которые, кстати, постоянно совершались и в импе-
раторской России, когда «пилили» территории запорожского, донско-
го, яицкого казачества, дарили Карелию финнам и т.д. и т.п) - больше-
вики «делили» в составе СВОЕЙ страны. 
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Украина, к слову, претендовала на Курскую, Воронежскую и ряд 
других областей, а также на Таганрог - где, между прочим, в 1897 году 
украинцев согласно переписи было вдвое больше, чем русских. Но в 
этих территориях им было отказано.

По совести мы должны прямо объявить, что считаем всю Украину 
- органической частью Руси-России-СССР - вне всякой зависимости от 
пропорций русского и малороссийского населения. Ленин именно так 
и мыслил.

Маргарита Симоньян
Карабах все

First Новости Войны
Нагорный Карабах подписал капитуляцию перед Азербайджаном.
Как пишет Baza, за сутки армия непризнанной республики потеря-

ла в боях почти половину своих вооружённых сил. 
Армия обороны Нагорного Карабаха будет расформирована и ра-

зоружена, техника и вооружение будут вывезены с территории Кара-
баха и утилизированы. К капитуляции привела ситуация на фронте — 
за неполные сутки армия непризнанной республики, состоявшая при-
мерно из 2,5 тысяч человек, потеряла около тысячи бойцов — при этом 
со стороны Азербайджана выступает группировка в 60 тысяч человек, 
а потери там составили от 300 до 500 человек. Кроме того, у войск На-
горного Карабаха закончились боеприпасы. Об этом изданию расска-
зали источники  в правительстве и Минобороны республики.

По условиям капитуляции, Азербайджан должен будет предоста-
вить коридор для эвакуации жителей и остатков карабахской армии.

Платон Беседин
Азербайджан полностью контролирует Карабах. Армяне покидают 

Степанакерт.
Политически, исторически и т. д. обосновать это можно по-разному, 

но прямо сейчас я чувствую боль армянского народа. Покидать дом - 
одно из самых страшных испытаний в жизни.

Домой возврата нет.

Андрей Медведев
Карабах всё. Героическая история Карабаха закончилась. Трагиче-

ская только начинается.
И ответственность за это лежит на руководстве Армении. И на тех, 

к сожалению, кто это руководство второй раз выбрал. Да, возможно 
для кого-то это будет открытием, но в мире взрослой политики, стра-
ны сами несут ответственность за свои поступки и их  последствия. Не 
ищут виноватых, не кивают на «старшего брата», на «партнера». Тем 
более, что от братства и партнёрства давно отказались сами.

Русские не могут быть бОльшими патриотами Карабаха, чем сами 

https://t.me/margaritasimonyan/13250
https://t.me/first_political/57074
https://t.me/pbesedin/2648
https://t.me/MedvedevVesti/15288


ОГЛАВЛЕНИЕ 432ДВАДЦАТОЕ СЕНТЯБРЯ

армяне. А армяне, как мы знаем, за долгие годы Карабах даже не при-
знали. А нет, совсем  недавно признали, правда частью Азербайджана. 
Это самостоятельное решение. Поменять мятежную аряинскую тер-
риторию на комфорт и бизнес-интересы.

Могло быть и другое решение. Сделать выводы из прошлой войны, 
купить вооружение, вкопаться в землю, как мы в Запорожье или ВСУ в 
Авдеевке. И встать насмерть за родной Карабах. Проблема в том, что 
своим его, политки в Ереване не считают.

Комиссар Исчезает
Вот и все.
Арцаха, за который погибло в разные годы целое море людей, боль-

ше нет.
Но зато есть и достижения.
Римский статут (это чтобы Путина арестовать, а то вдруг он приедет, 

а они его внезапно, ух, какие герои).
Учения с армией США.
Дружеские визиты в Киев.
Что еще?
Ах да. Еще, наверное, тридцать пятый помощник госсекретаря рас-

порядится, чтобы трансгендер прилетел, озарить светом сакрального 
квира.

Разве этого мало?
Разве это не стоило того, чтобы поссориться с Россией и все сдать?
Ничего-то вы не понимаете в колбасных обрезках.

Маргарита Симоньян
А чего мы оправдываемся, я не понимаю? 
И перед кем? Перед плешивым иудушкой без сердца, без чести, 

без корней, предавшим собственные святыни, продавшим собствен-
ный народ за обещанную ему, иудушке, худо-бедную пенсию где-ни-
будь в Лесике с барбекюшницей у бассейна? Перед его безмозглыми 
избирателями? 

Значит, так. 
Россия вообще никому ничего не должна. 
Уж тем более - оправдываться. 
Уж тем более - оправдываться перед манкуртами. 
Вопрос закрыт, я считаю.

Друид
Ситуация вполне располагает к тому, что Азербайджан и Турция ста-

нут должниками Запада за условное согласие с такой победой, а это 
означает создание дополнительных трудностей для России, которая 
дистанцируется от происходящего с риском потерять былое влияние в 
регионе. Конечно, экономические связи РФ с Арменией сами по себе 
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формируют политику, но начавшиеся в Ереване сложные и противо-
речивые процессы вполне способны не только опрокинуть правитель-
ство Никола Пашиняна, но и отдалить закавказскую республику от Мо-
сквы.

В сложившихся обстоятельствах мяч на стороне России, в арсенале 
которой имеется немало дипломатических и иных инструментов для 
активного участия в сглаживании постконфликтного синдрома. Вопрос 
в том, как и насколько эффективно этот инструментарий будет приме-
нен.

Это ещё не конец
Однако, на сегодняшний день и в перспективе у Баку нет намере-

ний проявлять агрессию. Более того, И. Алиев готов начать экономи-
ческие отношения с Ереваном и торговлю в приоритетном порядке. 
Кроме того, Баку готов дать транспортный коридор армянским экс-
портным грузам. 

Мяч на стороне Еревана, и очень жаль, что руководство страны не 
действует в интересах своего народа, а пытается любой ценой сохра-
ниться во власти.

Заеzжий корреспондент
Если кто-то думает, что с капитуляцией Карабаха все закончилось - 

то это невероятно наивно. Посмотрите на карту Закавказья. Карабах - 
да, все. Справа от армянской «ножки» ничего больше не будет. Но при 
этом у Азербайджана так и не будет коридора в Нахичевань. Вы дума-
ете, это устроит Алиева, и головокружения от успехов у него нет и не 
будет, после банкета и митинга в Степанакерте, простите, Ханкенди, с 
флагами и песнями, понятно какими? Вы думаете, Турции не нужен ко-
ридор в Азербайджан и общий участок границы со своими вновь при-
обретенными пионерами на постсоветском пространстве? С выходом 
на Каспий? Иран, а наша база и пограничники (на границе с Ираном, 
в том числе, опять смотрите карту)? Нееет, это не конец. Это начало 
больших, очень больших трансформаций в регионе, опять с большим 
приветом большевикам, нарисовавшим тут границы исходя из свое-
го классового пролетарского чутья, то есть от балды. Ну и посиделки в 
Беловежской пуще пусть опять ударят по башке всем принимавшим в 
них участие. Это очередное последствие, и далеко не последнее. 

Выход простой и относительно бескровный - только один. Как это и 
было когда-то. Царь-батюшка и единый регион, в котором нет границ 
между Нахичеванью, Карабахом, Арменией и Азербайджаном, а есть 
многонациональное представительство всех народов, проживающих 
на этой земле, как, например, в Дагестане. И дружба домами и с Тур-
цией, и с Ираном. Самостоятельно играть во взрослых ведь правда не 
получается, из этого - одни проблемы, и для самих игроков в первую 
очередь. 

И все тогда будут рады и счастливы, кроме дельцов, которые в мут-
ной воде мутят мутные схемы, с кровавыми провокациями в том чис-
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ле. Никакой дядя Сэм не будет никогда вникать и тем более помогать 
никому, только высокомерно поучать, а учения «Стремительный дом-
крат» прошли, дальше все, сами, а их устраивает обратно пустыня и 
джунгли с большим US Ambassy за колючей проволокой, и ручная ре-
гиональная администрация, с Соросовской картиной мира если не в 
голове, то риторически. Ну, может военная база. О, це буде перемога, 
да. Если честно, я не очень понимаю, как у армянина Пашиняна укла-
дывается рядом в голове то, что он делает, с понятиями патриотизм и 
благо для страны. 

В чем-то конкретном конечно заинтересован ушлый махинатор Ред-
жеп, но у него односторонние симпатии в этой истории, а это значит 
что по интересам другой стороны будут ехать катком. А Россия насиль-
но как будет помогать? Это только если СВО, а в этом вопросе все опе-
раторы заняты, ваш звонок очень важен для нас. Ну и вообще это, ко-
нечно, не сравнимые истории. 

В крепком и устойчивом мире в Закавказье заинтересована только 
одна сторона и страна. И только она способна его сюда принести. 

Но это должно просветление произойти какое-то всеобщее, на ко-
торое рассчитывать пока явно преждевременно.

Национальный Z Курс
Азербайджану мы бы тоже не советовали радоваться. Пока Турции, 

которая в НАТО, а с ней и США, выгодно её поедание Арцаха, и они же 
признают суверенитет Азербайджана, но кто даст гарантии, что так 
будет дальше, никто. Как только Турция почувствует, что можно, она 
проглотит Азербайджан без тени сомнений.

Любимов.Zавтра
Решение Азербайджана закрыть вопрос Карабаха - это хороший по-

вод высказаться об эмоциональном отношении к геополитическим во-
просам.

В тот момент, когда советские республики приняли решение не быть 
частью СССР/России, а быть объектами ее политики, должно было кон-
читься эмоциональное отношение к братским народам. Но у любых 
процессов есть инерция. И многие добрые русские люди почему-то 
предпочитают одни стороны другим. Хотя разумное отношение к кон-
фликтующим сторонам должно быть подобно отношению к шахмат-
ным фигуркам.

1.Русским безразлична жизнь Армении/Азербайджана, и нам без-
различна их смерть.

2.Русским безразлична жизнь их уникальных культур, и нам безраз-
лично их разрушение.

3.Русским безразличны суждения армян/азербайджанцев о дей-
ствиях России, и нам безразлично отсутствие подобных суждений.

Следовательно, тот кто с выступает за одну из сторон является либо 
платным пропагандистом, либо человеком глубоко заблуждающим-
ся.

https://t.me/nationkurs/27850
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У России в этом конфликте не должно быть эмоций, зато есть ИНТЕ-
РЕСЫ!

Они таковы:
1)Нынешнее руководство Армении во главе с Пашиняном должно 

быть смещено. В идеале, физически уничтожено. Оно является пло-
хим примером для других.

2)Война может быть с любым исходом, но должна быть быстрой. И 
не требующей российского вмешательства ни в какой форме. Учиты-
вая наличие украинского фронта, нам не нужна растрата наших сил на 
это направление.

3)Катастрофа Армении толкнет ее в сторону России при любых бу-
рях и криках в социальных сетях.

4)Катастрофа Армении дополнительно улучшит наши позиции в от-
ношениях с Ираном, ибо Россия для Ирана единственный разумный 
противовес в их отношениях с коалицией Турции и Азербайджана.

Так что мое пожелание армиям обеих сторон: Caedite eos. Novit enim 
Dominus qui sunt eius

P.S. КЦПН готов оказывать консультационные услуги по боевому при-
менению БПЛА обеим сторонам за хорошие деньги. Ибо мы потратим 
эти деньги на уничтожение украинской государственности.

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Аэропорт Степанакерта. Я правильно понимаю, что Азербайджан 

займёт Карабах целиком (не без нашей помощи), а все эти люди будут 
выселены? Вопрос в пустоту: вы точно уверены, что хотите настолько 
усилить протурецкий Азербайджан? Потом это дорого нам обойдет-
ся. Очень дорого.

МАРДАН
Армения - в логике постсовесткой России всегда была чемоданом 

без ручки. Рынок - мизерный. Продать нечего и некому. Транзитная 
ценность - нулевая, общей границы нет. Ресурсов - нет.  

Интерес к Армении сохранялся в основном по инерции и по причи-
не наличия в России большой и влиятельной армянской диаспоры.

Армения - это географический тупик, который приобретёт «добав-
ленную геополитическую стоимость» только тогда, когда Грузия снова 
окажется в орбите российского влияния. А этого даже после успешной 
войны, даже спустя 15 лет - тоже не произошло.

Сладков совершенно прав в том, что все происходящее в Закавказье 
это провал российской дипломатии. 

Временами кажется, что никакой дипломатии в исходном смысле 
этого слова ( там где интриги, заключение военных пактов, шантаж, 
подкуп и смена режимов) у России вообще нет. МИД делает заявле-
ния, выдает паспорта и устраивает приемы. На этом - все.

Разговоры про то, что армяне сами должны воевать, по житейски 
конечно правильные. Вот только специально обученные в России и 
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преданные ей люди должны были возглавить этот процесс еще лет 20 
назад. Но вместо этого мы продолжаем подыскивать очередных мед-
ведчуков или саргсянов, на смену которым всегда приходят порошен-
ки и пашиняны.

Сыны Монархии
Интересно, мчат ли в Европу самолеты с азербайджанскими рело-

кантами, которые против войны в Карабахе? 
Ставят ли либеральные азербайджанцы на аватарки черные ква-

драты, флаги Армении и Арцаха? 
Введут ли санкции против азербайджанской военщины прогрессив-

ные страны мира? 
Собираются ли деколонизировать Азербайджан его нацменьшин-

ства? Талыши, русские, лезгины
Ответ очевиден. Конечно же, нет. Все азербайджанцы, как живущие 

дома, так и в других странах мира, слились сегодня в едином порыве,  
в предвкушении реванша над Арменией, возвращения Карабаха, а то 
и Зангезура. 

Даже бакинский бисексуальный блогер типа нашего Милохина бу-
дет донатить на дроны для своей армии и записывать патриотичные 
тиктоки. А местные нацмены всецело поддержат титульную нацию в 
ее историческом реванше. 

Так бывает, когда ты строишь сильное национальное государство, 
что и делали Алиевы, после развала СССР. 

Советская коренизация отравила русскую нацию и элиту вирусом 
интернационализма, но воспитала первоклассных националистов из 
народов окраин СССР.  

После развала СССР власть в России захватили прозападные либе-
ралы, а во многих других республиках, как в Азербайджане или Казах-
стане, местные коммунистические бонзы сразу перекрасились в на-
ционалистов. 

Итог закономерен. Они живут для себя, Россия долгое время жила 
чужими, а не своими интересами. Ковала антирусскую многонацио-
нальную элитку в культуре , политике , бизнесе.

Кстати, разница между властью Армении и Азербайджана тоже ха-
рактерна 

Армяне выбрали космополитичных либералов, которые пытались 
соответствовать западным нормам, забив болт на свои национальные 
интересы. 

Азербайджанские националисты во власти годами строили сильно-
го регионального игрока. Вооружали и модернизировали армию, что-
бы победить исторического врага, всегда и везде преследовали свои 
интересы. Сделали свои диаспоры у соседей, включая Россию, прово-
дниками интересов азербайджанского национального государства. 

Пришло и России время быть русским национальным государством. 
Матерью, а не мачехой для народа, который ее создал. 

https://t.me/SonOfMonarchy/11769
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Жить исключительно своим умом и своими интересами.

Сыны Монархии
Заметили одну штуку?
На постсоветском пространстве сохранили приемлемое качество 

жизни и самостоятельность в политике сохранили те страны, где нет 
никакой либеральной демократии по западному образцу с честными 
выборами и общечеловеческими западными ценностями, а есть опыт-
ные политики-тяжеловесы, которые долгие годы удерживают власть.

Причем либералы бывшего СССР называют их диктаторами, но На-
зарбаев, Алиев, Каримов, Лукашенко и Туркменбаши не позволили 
своим странам сползти в кровопролитные конфликты, зависимость от 
внешних игроков и нищету.

А небольшой культ личности ради сытой приличной жизни можно 
и потерпеть, не так ли?

Там же, где к власти в результате «честных» демократических вы-
боров или цветных революций людей с хорошими лицами приходи-
ли молодые красивые прозападные девочки и мальчики: Зеленский, 
Санду, Саакашивили и Пашинян, все заканчивалось резким падением 
уровня жизни и кровавой баней.

В Азербайджане вообще по факту монархия) Власть от отца к сыну)
Лукашенко из потенциально беднейшей страны СССР, где из  полез-

ных ископаемых только картошка, сделал отличное социальное госу-
дарство без мигрантов, но с казино в Минске. И показал, что надо де-
лать с цветными революциями, отмудохал либеральных хипстеров до 
кровавых соплей, а лидера НЕХТЫ элегантно перехватил и сделал сво-
им медийщиком. Азаренок вообще лучший политический журналист 
бывшего СССР) все про Запад и хохлов верно говорит.

А пришла бы к власти в Белоруссии Тихановская, устроила бы там 
в лучшем случае Молдову Санду, где после ссоры с Россией начался 
экономический коллапс, ну и продала бы белорусов полякам, как Сан-
ду продает молдаван румынам.

Так что, лучше несменяемость власти с приличным, национально 
ориентированным политиком во главе, чем сменяемость и либераль-
ная демократия, где выбором народа управляют политтехнологи из-
вне.

Царьград ТВ
Русская причина мира в Закавказье. И дело не в наших миротвор-

цах
Сегодня к вечеру появилось сообщение, что Азербайджан и Арме-

ния заключили мировое соглашение. А знаете по какой причине это 
произошло? Потому что обе стороны вели переговоры на русском язы-
ке, без всяких переводчиков. Они могли разговаривать напрямую на 
языке, который знают с детства. Там где говорят на русском – всегда 
договорятся, всегда будет мир.

https://t.me/SonOfMonarchy/11773
https://t.me/tsargradtv/57400
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GREY ZONE
Министерство обороны РФ сообщает, что автомобиль с русскими 

миротворцами подвергся обстрелу в Нагорном Карабахе, а находив-
шиеся в нем военнослужащие погибли. По данным министерства, ми-
ротворцев расстреляли из стрелкового оружия в районе населенного 
пункта Джанятаг.

Также оборонным ведомством сообщается, что с 13:00 сегодняш-
него дня случаев нарушения режима прекращения огня в Карабахе не 
зафиксировано.

Маргарита Симоньян
Вечная память пятерым нашим бойцам, которые погибли сегодня, 

защищая армянский народ. 
Если бы не вы, было бы пролито гораздо больше крови.

Культурная война | Kulturkampf
Самое трагичное в уже завершившимся Карабахском конфликте — 

что пролилась русская кровь.

МАРДАН
Я конечно понимаю, что еще предстоит выяснить, кто стрелял. Но 

если бы Россия была в «нормальном тонусе», этого точно не было бы. 
Ровно как не было бы ни первой, ни второй, ни третьей Карабахской 

войны. Все жили бы мирно, скромно и совместно отмечали праздник 
урожая под присмотром русских солдат.

Образ будущего
Все очень похоже на преднамеренное убийство. Уж точно не на не-

счастный случай.
На провокацию с целью разыграть смерть российских военных в 

пользу заказчика.
Обвинить например Азербайджан. В Баку люди с флагами России и 

Турции отмечают успех, который в Ереване воспринимают как траге-
дию. Повесить провокацию на Баку не получится. 

Кто-то мог просто отомстить, нагнетая и далее антироссийскую ис-
терию на площадях Еревана. 

Это самый реальный сценарий.
Западным спецслужбам важно испортить отношения не только меж-

ду Москвой и Ереваном, но и между Москвой и Баку. Мотив? 
С другой стороны, никакого приказа могло и не быть. Кто может га-

рантировать, что таким расстрелом радикальные силы, которые дер-
жат обиду на россиян за их нежелание в вооруженный конфликт, мог-
ли нажать на курок?

Последнее слово скажут следователи, но кому выгодно - уже понят-

https://t.me/grey_zone/20664
https://t.me/margaritasimonyan/13256
https://t.me/der_kultur_kampf/679
https://t.me/mardanaka/16265
https://t.me/obrazbuduschego2/15420
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но.
Погибшим ребятам - вечная память.

Политджойстик/Politjoystic
Бриты будут сейчас  заниматься такими террактами, а это именно 

он и есть. Парней жалко. Но, мы должны понимать что происходит, 
почему и надо называть всё своими словами.

Тени Руси
Расстрел миротворцев похож на ту тюркскую вишенку, о которой 

я говорил, но это еще не она. Это пока ощущение тюрков, что Россия 
прогнулась и отступает, можно и ускорить, и пинка под жопу дать - все 
равно стерпит. Еще, как понимаю, азербайджанцам нужно оставить 
карабахских армян на месте, по разным соображениям, в тч. как за-
ложников, ну и вообще - куда бежишь, мы только начали развлекать-
ся.

Хор голосов в русском телеграме, поющих славу русско-азербайд-
жанской дружбе - это какое-то безумие, надеюсь оно оплачено из АП, 
хотя бы. Хотя это еще хуже, это значит что весь русский телеграм про-
дажен насквозь, до последней суки военкора.

Я на всякий случай уточню, что имею в виду. Тюркам Россия и рус-
ские интересны только как та наташа в анталии, которую можно трах-
нуть. Просто так сложилась история, ничего личного.

Димитриев
Не удивлюсь, если по итогу «расследования» выяснится, что и ми-

ротворцев убили местные армяне, и помните тот вертолет в 2020 году 
тоже сбили они. Этот вариант будет и Москве и Баку выгоден. Теперь 
славянско-тюркской дружбе ничего не будет мешать. Никакие армя-
не. Более того, внутрироссийское мусульманско-христианское един-
ство, которое проявило себя в СВО, получит прямо-таки геополитиче-
ский формат. А мешали этому всего-то армяне.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Пятеро российских военных миротворцев, передвигавшихся на ав-

томобиле «Патриот» были убиты азербайджанскими военными.
Министерство обороны Азербайджана принесло свои соболезно-

вания...
Напомню что в ноябре 2020 года, во время боевых действий в На-

горном Карабахе азербайджанские военные сбили российский вер-
толет, в результате чего погибли двое российских пилотов и один был 
ранен.

Логика Маркова
Президент Азербайджана Ильхам Алиев прямо сейчас заявил США: 

«мы предлагаем, чтобы страны, находящиеся на том конце света, ис-

https://t.me/politjoystic/34197
https://t.me/tenirusi/4374
https://t.me/russ_orientalist/15623
https://t.me/notes_veterans/12258
https://t.me/logikamarkova/8301
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пользующие Армению и в тяжелые для Армении дни их предавшие, 
эти лживые политики и коррупционеры- отстали от нашего региона. 
Сидят на том конце света и учат нас уму разуму. Отстаньте от нас! Дай-
те нам спокойно дышать!».

Золотые слова! Вот именно так надо разговаривать с американца-
ми, британцами и французами. 

Ильхам Алиев наш человек! Китай и Индия и Россия и другие лиде-
ры БРИКС и ШОС ждут Вас !

Чёрный Прапор
Трамп был бы прекрасен для всего человечества, для Америки, для 

Европы, для нас. Трамп - это представитель классической американ-
ской политической традиции, более склонной к изоляционизму, к ре-
ализму в международной политике, он сторонник палеоконсервато-
ров, а не неоконсерваторов, он прагматик, он нормальный америка-
нец. А его противники - это постамериканцы, они глубоко ненормаль-
ны.

Демократическая партия - это сборище агрессивных, маниакаль-
ных троцкистов-капиталистов, совершенно патологическая политиче-
ская форма. Но там есть замечательный человек Роберт Кеннеди - он 
практически трампист. Я думаю, что в Республиканской партии убеж-
дённых трампистов больше половины. Это Америка, которую мы по-
теряли. От имени Америки выступают перверты и бородатые женщи-
ны, монстры, фанатики и сумасшедшие. Трампа скорее убьют, чем да-
дут победить.

Александр Дугин, философ

https://t.me/darkprapor/7340
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ДВАДЦАТЬ ПЕРВОЕ СЕНТЯБРЯ

Сегодня:
• Движуха с бомбежками укрепрайонов врага в городах,
• Ещё Wunderwaffe,
• Кому можно раздавать русскую землю, а кому - нет,
• Запад сливает Зеленского! Опять,
• И Украину сливают, тоже опять,
• А теперь надо разбомбить Азербайджан за наших миротворцев,
• Приднестровский кейс пора упрощать

Русский инженер
Хохлы (политические украинцы) в своих каналах устроили радость 

и визжание от восторга. Самый массовый налёт БПЛА на Крым. 
Уже вторая волна, сразу несколько городов - действительно очень 

массово. Впрочем, это было ожидаемо, и судя по эффективной рабо-
те ПВО, оно вполне к этому подготовилось. Пока ни одного успешного  
прилёта. 

Всё таки окно возможностей для примитивных средств было не 
большое, и хохлы в него не успели. Зато мы прошлой осенью и зимой 
вполне отработали с максимальной эффективностью, да и сейчас ещё 
достаточно неплохо справляются примитивные модели. Но зато мы 
работали и на опережение.. 

Наши сегодня порадовали новым изделием, утром чуть подробнее 
опишу в чем его нюансы. 

А гражданам Украины ближе к рассвету перестанет быть весело, 
подарки уже загружены и скоро пойдут к своим адресатам. 

 Upd. Да, граждане политические украинцы, мы в курсе что вы пла-
нируете после двух волн БПЛА пустить и штормы, и морские дроны. К 
ним всё готово, комитет по встрече не спит.

Скурлатов live
После призыва главаря террористов укро-хунты в ООН о снятии в 

РФ права вето, наконец, пошла хоть какая-то движуха с бомбежками 
укрепрайонов врага в городах. На фото Ровно. Наша атака на объект 
энергоснабжения. Почему так мало решительности в  ракетных уда-
рах? До сих пор нет ни одного попадания по Банковой. Удивительно, 
мягко говоря.

РИА Новости
Масштабные командно-штабные учения Ракетных войск стратеги-

ческого назначения с комплексами «Ярс» стартовали в Свердловской 
области, сообщило Минобороны РФ. В нем принимают участие более 
3 тысяч военнослужащих РВСН и около 300 единиц техники.

https://t.me/rusengineer/1692
https://t.me/skurlatovlive/11454
https://t.me/rian_ru/216046
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РИА Новости
Учения НАТО носят все более провокационный, агрессивный харак-

тер и намеренно проводятся в основном вблизи российских границ, 
сообщили РИА Новости в МИД РФ.

Натовцы не скрывают, что отрабатывают действия по отражению 
нападения именно со стороны России, и из-за маневров альянса вбли-
зи государственной границы РФ кратно возрастает риск непреднаме-
ренных инцидентов, добавили в ведомстве.

Герман Садулаев
Через два-три года, или через пять лет, Россия победит на Украине. 

И вот давайте подумаем, что это будет за Россия?
Армия в три миллиона отмобилизованных мужчин. Тысячи опыт-

ных боевых командиров. Промышленность, делающая ежегодно сот-
ни самолётов и вертолётов, тысячи танков и артсистем, десятки тысяч 
ракет, сотни тысяч снарядов и бомб, и миллионы мин, гранат, патро-
нов. Страна, превращенная в военный лагерь и привыкшая воевать.

И вот мы победили на Украине. Что дальше? Всем спасибо, все сво-
бодны? Бери шинель, пошли домой? Армию распустить, заводы за-
крыть, танки законсервировать?

Да щас!
Из трёх мужчин, побывавших на войне, один находит в себе воина 

и хочет продолжать воевать.
И вот Россия такая смотрит вокруг себя: ну-с, чем вы тут занима-

лись, пока я была занята на Украине? Хорошо ли себя вели? Хм, а что 
тут у нас в Нагорном Карабахе? А что у нас в Приднестровье? А поче-
му Калининградская область не имеет со мной связи по суше? Сейчас 
всё починим...

И что вы тогда скажете такой России?..
Именно поэтому будут пытаться все больные вопросы решить сей-

час, пока Россия не может воевать на два-три-четыре фронта. Скоро 
мировые сатанисты попрут на Приднестровье.

АДЕКВАТ Z
Год назад в стране была объявлена мобилизация. Стало окончатель-

но ясно, что путь к победе будет тяжелее и дольше, чем ожидалось 
многими. Слишком многое на кону и для нас и для них, чтобы победа 
свалилась в руки по расписанию.

Мобилизация, особенно в самом начале, шла трудно. Не потому, 
что от нее бегали - герои Верхнего Ларса составили исчезающе малую 
часть взрослого населения страны. А потому, что механизм массового 
пополнения воюющей армии оставался без дела много десятилетий 
и закономерно успел отстать от требований, которые время предъя-
вило здесь и сейчас. Отсюда и немало где наблюдавшаяся неразбери-
ха первых дней, и неразборчивость многих военкоматов при отборе 
на службу конкретных людей, и сильно отставшие от жизни практики 

https://t.me/rian_ru/216047
https://t.me/germansadulaev/1808
https://t.me/politadequate/7943
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воинского учета, и боевая подготовка в войсках, которая не везде и не 
у всех пошла как положено с первых дней.

На проблемы тогда навалились без малейшего преувеличения всей 
страной. Обратная связь обо всем, что в процессах было не так, актив-
но шла с самого начала и по всем вопросам. Все вовлеченные неделю 
за неделей взмыливались совершенно невообразимо, но все до еди-
ной системные проблемы и практически все персональные были раз-
решены в удивительно короткие, как сейчас понятно, сроки. С приня-
тием организационных решений в том числе и на будущее - это в пер-
вую очередь про коренное осовременивание системы воинского уче-
та.

Сегодня вполне очевидно, что на всю обозримую перспективу по-
требности в новой мобилизации нет, если только натовцы не вовле-
кутся в войну непосредственно - чего они по-прежнему очень не хотят 
и очень боятся. Что подавляющее большинство мобилизованных де-
лает свое тяжелое и опасное дело с честью и славой, а армия стала на-
много сильнее, чем год назад - насколько именно сильнее, нам еще 
только предстоит в полной мере увидеть и осмыслить. Что за спиной у 
армии все мы, страна и народ, каждый, кто помогает фронту и солда-
там тем, что в его силах. Что армия объединенными усилиями сверху 
и снизу обеспечена всем необходимым для жизни и боя, а семьям мо-
билизованных и отвоевавшим свое ветеранам оказывается вся мыс-
лимая поддержка и забота, поддержка, по объему и разносторонно-
сти не имеющая себе равных за одиннадцать с половиной веков на-
шей истории. Что гадина будет добита дотла, а безопасность детей и 
внуков будет обеспечена в полной мере. Как и подобающее стране ее 
место в завтрашнем мире.

Поблагодарим всех, кто воюет. Не забудем - делом - о тех, кому в 
бой больше не идти. Поклонимся памяти павших.

И продолжим приближать победу.

Русский инженер
Италмас, изделие 54. 
Только вчера утром написал про пустующую нишу, и вот, показали 

нашу разработку для неё. 
Нет правда деталей, по системе наведения. Как герань, по задан-

ным координатам, или как Хароп, с наведением на цель с помощью 
оператора. 

 Учитывая двигатель спереди, можно ожидать минимальной ИК сиг-
натуры, его будет обдувать не только набегающим потоком воздуха, 
но и от винта, поэтому маловероятно что ПЗРК смогут его захватить го-
ловкой самонаведения. Двигатель при этом мешает разместить опти-
ку, но возможно её поставили под фюзеляжем, и по этой причине ни-
где не показали его вид снизу. (Об этом говорят и знакомые, но пока 
подтверждения нет). Если с камерой, то это полноценный аналог Ха-
ропа, пока что наиболее эффективного средства против комплексов 
ПВО. 

https://t.me/rusengineer/1693
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Ну и самый важный момент - все это вместе для ВСУ приговор. Объ-
ём производства ланцетов стал огромный, это видно в репортаже, ос-
воение в производстве дрона на 70+ км, и модели на 200+, не остав-
ляет шансов для ПВО ВСУ. Да и снабжать арту, размещать БК в тылу, 
перезаряжать те же Хаймерсы - станет крайне сложно. 

Вот это и есть тот перелом в боевых действиях, который позволит 
без мясных штурмов добить Руину, и её людоедскую власть. 

А помочь Киеву может только прямое вмешательство НАТО. Чего 
как мы видим, они даже в принципе не рассматривают. Всё остальное, 
поставки вооружений включая F-16, атаки по нам Штормами, множе-
ство смертей в сражениях - для Запада только элемент торга. Продать 
залежалый товар, протухшую хозлятину подороже. То есть предлага-
ют нам либо сократить количество пролитой крови за освобождение 
нашей земли, но при этом они сохранят какие то моменты, закладки, 
которые могут в будущем использовать против нас. Либо добивать 
украинство до конца, но платить за это жизнями наших людей. 

Это собственно к пониманию, о чем именно идёт торг. Но данные 
изделия, становятся аргументом, который даёт надежду закрыть во-
прос украинства своими силами в разумные сроки, и без «закладок» 
противника.

Русский тарантасъ
Для укропов плохие новости: «карман безопасности» (от 30 до 70 

км от ЛБС) закончился. Полностью! Возможно мы дожили до момен-
та, когда ВПК России отмобилизовался и запустился в нужном направ-
лении. И этот временной зазор промышленности дали волонтеры с 
«Мавиками» и самоделками-камикадзе. Хотя и сейчас они лишними 
не будут.

АДЕКВАТ Z
Обильная ракетная обработка укротылов рано утром прошлась по 

энергетике самым краешком: почти все цели были другими, какими 
именно - Минобороны расскажет сегодня или завтра. Но и двух при-
летов все равно хватило, чтобы частично обесточить пять областей.

Больше всего это похоже на пробу пера, чтобы опытным путем вы-
яснить текущий запас прочности. Если в ближайшую, скажем, неде-
лю-другую укроэнергетику продолжат щипать вот так по слегка, для 
подтверждения гипотезы этого, пожалуй, будет достаточно.

И если решение класть ее на бок так, чтоб не встала, будет принято, 
то вне контекста обстановки на фронте наиболее логичным моментом 
для этого выглядит канун первых заморозков. А с учетом этого контек-
ста такой момент будет полностью определяться планами куда более 
широкого порядка.

Пинта разума
Начнут ли ВС России снова борьбу с энергетической инфраструк-

турой Украины? В прошлый раз успех массированных ракетных уда-

https://t.me/DmitriySteshin/8949
https://t.me/politadequate/7945
https://t.me/pintofmind/3385
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ров был ограниченным, поскольку в рамках подготовки к отражению 
украинского наступления их просто прекратили. В этот раз всё иначе: 
наступательная операция у ВСУ не задалась и её пик явно пройден. 

В прошлом году первые удары по объектам энергетики на терри-
тории Украины тоже стали наносить в сентябре и прошлой  ночью по-
следовал повтор. Пока неясно, было это разовой акцией или же этой 
ночью начнётся второй раунд борьбы с украинской энергетической 
инфраструктурой. Впрочем, по сравнению с прошлым годом есть от-
личие. 

Оно заключается в том, что помимо дорогостоящих ракет ВС РФ мо-
гут массово использовать более дешёвые беспилотники-камикадзе, 
которые сейчас производятся в куда большем объёме, чем ранее. В 
общем, инфраструктурная война 2023 года может отличаться от про-
шлогодней и привести к иным результатам.

Объясняет Readovka
Идеальный шторм: зимнее окно возможностей ВС РФ
«Контрнаступ» провалился, осенняя распутица начнётся с недели 

на неделю, и фронт вскоре неминуемо застынет в очередной опера-
тивной паузе. Но что будет, когда грязь промёрзнет, а водоёмы скуёт 
лёд? Сможет ли русская армия нанести свой удар и достичь решитель-
ного успеха в рамках зимней кампании? Можно ли добиться столь ре-
шительного поражения ВСУ, чтобы закончить СВО до конца года?

Байки из Спасской Башни
«Хотелось бы уточнить, распространяется ли запрет на въезд граж-

дан РФ в страны ЕС и НАТО на личных автомобилях на наши танки? 
Никто не может мне пояснить, а ведь это важно. Многие командиры 
наших танковых полков меня об этом спрашивали».

Дмитрий Рогозин, экс-глава Роскосмоса

Байки из Спасской Башни
«Сегодня сельское хозяйство - стратегическая отрасль, которая не 

только обеспечивает продовольственную безопасность нашей стра-
ны, но и приносит доходы в бюджет. Но ключевая проблема, с кото-
рой столкнулись в ходе уборочной кампании и посевной озимых куль-
тур, - это рост стоимости дизельного топлива и его дефицит. Обсуж-
дали этот вопрос с представителями Правительства. Сегодня принято 
решение о введении временного ограничения на экспорт бензина и 
дизеля за рубеж для стабилизации внутреннего рынка, что позволит 
нормализовать ситуацию с ценами и ликвидировать дефицит топли-
ва. Поддерживаем подход».

Вячеслав Володин, спикер Госдумы

Герман Садулаев
2500 бойцов армии Арцаха встали на пути 60 000 группировки Азер-

https://t.me/readovkaru/4342
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байджана, вооружённой лучшим израильским и турецким оружием. 
Больше 1000 героев погибли, сразу, в один день войны. Но забрали с 
собой около 500 врагов. Арцах был отдан не даром. Арцахцы - насто-
ящие воины. Дмитрий Анатольевич, давайте заберём их себе, тех кто 
остался. Сформируем арцахский полк в 1-м АК. А после победы да-
дим им хороший кусок земель на Херсонщине. Построим Новый Ар-
цах. Это настоящие мужчины и настоящие армяне.

А те «армяне», кто в день обороны Арцаха перед российским кон-
сульством скакал, оскорблял русских, жёг паспорта и флаги творил про-
чие свинства - не мужчины, не армяне, свиньи и трусы. Жаль что у их 
отцов не оказалось вовремя гондонов.

Larkin
В любой непонятной ситуации безумный новиоп сразу пытается раз-

дать кому-то русские земли.
Да когда ж вы уйметесь уже, черти

Герман Садулаев
Тупенькие мои националистики. Империя (хорошо, Федерация) 

всегда приглашала к себе воинов и в награду за службу давала им от-
воеванные земли на окраинах. Это золотой стандарт Империи (лад-
но, Федерации). 

А тупенькие националистики, которые боятся представителей дру-
гих этносов и не умеют никого интегрировать быстро превращают свою 
страну в ничтожество вроде Литвы.

Герман Садулаев
Особо одаренные уебки советуют вместо российской херсонщины 

раздавать воинам земли Чечни. И думают что очень остроумно уели 
автора. Уебки! А что, по вашему Чечня - не российская земля? Вы сами 
поняли, что сказали, тупые уебки?

Герман Садулаев
Чемодан-вокзал-Литва. Стройте там своё ничтожное монопенису-

альное государство. Великая Россия всегда была, есть и будет Импе-
рией.

Герман Садулаев
Я только что созвонился с Рамзаном Ахматовичем. Рассказал, что 

нытливые националистики обижаются на то, что я предложил боевым 
арцахцам за службу на СВО земли Херсонщины, а Чечню не предло-
жил.

Рамзан Ахматович сказал: нет проблем! Дадим землю. И арцахцам, 
и самим националистикам. Схема такая: заходите через Университет 
Спецназа в Гудермесе на контракт. Получаете подъёмные и ЗП перво-
го месяца. Покупаете участок в любом районе Чечни. Едете на СВО, по-

https://t.me/larkin_doc/13900
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беждаете сатанистов и строитесь. Рамзан Ахматович лично поможет.
Ещё вопросы есть, уебки?

Сыны Монархии
Садулаев говорит, что он созвонился с Рамзаном Ахматовичем, что-

бы приструнить злых русских националистов, которые возмутились, 
что Герман-полукровка разбазаривает русские земли. 

Я просто напомню, что в 2010 году Герман Садулаев предрекал Чеч-
не расцвет гомосексуализма, и Рамзан Ахматович жестко ему ответил.

Холмогоров
Я предлагаю просто решить спор между Садулаевым и Русскими.
Армянская республика должна быть воссоздана во Львове, где не-

когда был большой армянский квартал.
Автоматы-грады-беспилотники в руки и вперед.

Логика Маркова
Глава Германии Шольц социал-демократ, но поддерживает фашист-

ское правительство Украины. И знает, что он предатель. Поэтому рас-
пад личности Шольца неизбежен и все это наблюдают в серии само-
калечащих инцидентов Шольца.

Умный еврей при губернаторе
Про «условия заключения мира» от Зеленского. В порядке помеч-

тать. Хорошо бы наш президент или министр иностранных дел сказа-
ли бы: у нас тоже есть простые и понятные условия заключения «веч-
ного мира». Это ликвидация украинского квази-государства и демар-
кация польско-российской границы. Все предложения по мирным пе-
реговорам просим составлять с учетом этих простых и понятных жела-
ний России.

Скурлатов live
Министр иностранных дел Беларуси Алейник назвал на заседании 

Совбеза ООН полным абсурдом обвинения Беларуси в «пособниче-
стве агрессии». И заклеймил Россию, заверив ООН, что лукашенков-
ская страна и дальше будет оказывать «всестороннюю помощь укра-
инцам».

MediaPost
Cпикер палаты представителей США Маккарти заявил, что отказал 

Зеленскому в возможности выступить перед Конгрессом из-за занято-
сти законодателей.

Сам Зеленский уже прибыл в Конгресс, где у него пройдут встречи 
с рядом конгрессменов

https://t.me/SonOfMonarchy/11784
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https://t.me/governorsjew/8215
https://t.me/skurlatovlive/11453
https://t.me/Media_Post_UA/13663


ОГЛАВЛЕНИЕ 448ДВАДЦАТЬ ПЕРВОЕ СЕНТЯБРЯ

Ефим Дикий: Вторая попытка
Неплохо так Зеле по губам поводили.  «Приехал в Конгресс? Ну мо-

жешь тут погулять, мальчик. И даже с некоторыми дяденьками-кон-
грессменами немножко поговорить.

Старше Эдды
Зеленский постепенно превращается в фигуру, исчезновение кото-

рой устроит абсолютно всех. Для нас он враг, сжегший за собой все 
мосты, для Запада из красивой пиар-картинки героического лидера 
народа, он превратился в таракана на кухонном столе, а таракан, как 
известно, вызывает омерзение и желание прихлопнуть его тапком. 

Только не следует путать прихлопывание тапком и отказ от Украины 
как инструмента наживы и оружия направленного против России. Ду-
маю, что сейчас на Западе срочно подыскивают кандидатуру на долж-
ность Зеленского и как только Володимер  погибнет в результате «ра-
кетной атаки России», а самого покойного возведут в пантеон украин-
ских богов, так тут же на сцену выскочит новая фигура, которая будет 
подобрана с учётом опыта управления предыдущей. Буданову кстати 
на эту роль можно не надеяться, он слишком токсичный и в глазах Хо-
зяина такой же таракан, как и актёр из 95 Квартала.

Илья Кива - ZOV КРОВИ
Ассамблея ООН только утвердила мнение, что Запад активно сли-

вает Зеленского.
Игнор вчерашних друзей, разоблачающие статьи в центральных из-

даниях западного мира, отсутствие интереса(пустой зал во время вы-
ступления) и фактический вакуум - слишком очевидные факты, кото-
рые невозможно скрыть. 

На самите НАТО в Вильнюсе уже было всем понятно, что время ова-
ций Зеленскому закончилось и начинается суровая реальность, а глав-
ное ответственность за происходящее. 

Офису Президента пришлось даже монтировать ролик с выступле-
нием клоуна, чтоб хоть как-то скрыть пустой зал от украинского обще-
ства. Но и тут они умудрились попасть в просак. Монтаж еще больше 
подчеркнул провал Зеленского.

Одно становиться ясно: в ближайшее время мы станем свидетеля-
ми трагического завершения истории ставшего известным на весь мир 
украинского комика с еврейскими корнями.

Роман Алехин
Если инсайдеры Двух майоров правы (они редко ошибаются), то в 

сценарии, где Зеленского и его режим сливают, сам фюрер становит-
ся свидетелем, которого принято считать лишним и опасным для ор-
ганизаторов массового истребления русских России и Украины. А от 
свидетелей в преступном мире принято избавляться. Я уже говорил, 
что от Зеленского скорее всего избавятся этой зимой.
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Понимаем это не только мы, но и сам Зеленский, несмотря на при-
страстие к веществам. Именно его понимание начала конца и приво-
дит к таким громким заявлениям, которые были сделаны в ООН. Он 
создаёт своего рода алиби, чтобы все понимали, что, в случае его смер-
ти, он себя убить не мог и его смерть не случайна. А раз он готов был 
идти до конца, несмотря на одергивания кураторов,то его внезапная 
смерть - это дело рук тех, кто хотел его остановить в войне с Россией, 
но и это не Путин. Потому что, указав на Путина, он как раз даёт сво-
ему заокеанскому руководству возможность себя устранить, свалив 
всё на руководство России.

Когда война начинает зависеть от фанатика, приговоренного к смер-
ти и забвению, он становится непредсказуемым даже для тех, кто его 
породил. И очень опасным для всех. То есть, ждать теперь от него мож-
но чего угодно.

Олег Царёв
США не будут предоставлять Украине ракеты ATACMS в этом пакете 

помощи», – официально заявил Джо Байден.
Это было ожидаемо. Политика США это - дискредитация Зеленско-

го, снижение помощи и принуждение Украины к миру. Хватит ли это-
го для того чтобы остановить войну, покажет время.

Военный обозреватель
Белый дом открыто и жёстко требует от Зеленского пойти на пере-

говоры с Москвой и «заморозить» конфликт с ноября текущего года.

Русский инженер
Украину сливают? 
События понеслись стремительным домкратом. 
Из новостей за пару дней:
США дают несколько пощёчин Киеву. И заявления что до ноября 

они требуют от Зеленского пойти на переговоры, и о ревизии средств 
выделенных для поддержки Киева, и чёткое и конкретное заявление 
о том, что удар в Константинове был нанесен украинской ракетой, и 
что в ближайшее время ракет ОТРК ATACMS не будет. 

Ссора с Польшей, отказ Дуды от встречи с наркофюрером, добива-
ние сельхозки Руины - последнего лоскута украинской экономики ко-
торая хоть как-то работает и даёт прибыль. Заявление о прекращении 
финансирования беженцев в Польше, и прекращении поставки ору-
жия из Польши. Опросы в Польше, чтобы 78% поляков за прекраще-
ние поддержки Киева. 

<...>
Таким образом, мы видим что ситуация меняется очень динамич-

но. А история с СВО по азербайджански показывает, что если нет вме-
шательства иных стран, то для маленьких и гордых людей, верующих 
в свою исключительность, время сопротивления исчисляется днями, 
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а иногда и часами. И если полтора года назад полицейская операция 
была сорвана вмешательством Запада, включая даже до двух трёх бри-
гад польских и прибалтийских «отпускников», то повторный «подход 
к снаряду», может занять всё те же Д6-Д18. 

Но пожуем увидим, возможно все соседи Украины посчитают что 
для излечения от ощущения исключительности гражданам Украины 
будет полезно провести зиму без благ цивилизации и денег, не имея 
возможности куда то уехать, в условиях затихшего фронта. И тогда то-
тальная зрада среди населения вернёт большинство очарованных сво-
ей исключительностью на грешную землю, и глядишь начнут извинять-
ся, просить прощения, выражать готовность искупить свою вину. Жаль 
только тех, кто вынужден все это терпеть будучи фактически заложни-
ками у киевского режима.

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Азербайджан одержал победу над Карабахом с четким вкусом рус-

ской крови на губах. Все кто сейчас пляшет вокруг азербайджанской 
победы - вы пляшите на телах русских офицеров. По опыту прошло-
го обострения уверен, что за смерть русских офицеров никто не отве-
тит. Равно как и за официально озвученные удары по местам дислока-
ции российского контингента. Страшие Эдды правильно написал, что 
надо разок Искандером ударить по нефтеприискам, и долго потом на-
дувать щеки, обещая разобраться. Когда русские были империей, они 
так и делали. Потому что нападение на русского офицера - это напа-
дение на империю. Раньше так было.

Это ещё не конец
И. Алиев извинился за расстрел конвоя российских миротворцев во-

оруженными силами Азербайджана, а не за в целом и вообще.
Баку готов материально компенсировать семьям погибших.
Вопрос о передаче России убийц Кремль не ставил. 
Посадят ли их в Азербайджане, решают на уровне Генеральной про-

куратуры. Решение будет к 1.10.

Маргарита Симоньян
А, ну, раз извинились, то вопросов нет, че. Да же ведь?

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Командир корпуса ВС Азербайджана, подчиненные которого убили 

замкомандира российских миротворцев, отстранен от должности.
Ого! Вот это жёсткость какая. Выговор ему объявите еще!

МАРДАН
Командир корпуса ВС Азербайджана, подчиненные которые вино-

вны в гибели миротворцев, отстранен от обязанностей, заявил источ-
ник в силовом ведомстве.
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То есть русских солдат убили азербайджанские военные? И Алиев 
типа «извинился»? И все? Серьезно? 

Когда в Тегеране убили сотрудников русского посла Александра Сер-
геевича Грибоедова в 1829 году, персидский шах отправил в Санкт-Пе-
тербург великие дары, включая знаменитый алмаз «Шах». До этого 
генералы Ермолов и Паскевич отторгли от Персии все те земли, на ко-
торых нынче существуют Азербайджан и Армения.

МАРДАН
При обстреле в Карабахе погиб заместитель командующего подво-

дными силами Северного флота. Он входил в командование миро-
творческого контингента.

А зачем офицеру подводнику командовать миротворческим кон-
тингентом? В Росгвардии полковники и генералы уже закончились?

Fighterbomber
Звания убитых вчера российских миротворцев азербайджанской 

строной чтоб примерно был понятен уровень тех военнослужащих, ко-
торые ехали в авто. (Кто вдруг уже забыл, за пару часов до этого этой 
же стороной был уничтожен наблюдательный пункт миротворцев.)

-капитан 
-подполковник 
-подполковник 
-полковник 
(У моряков звания зовутся иначе, но смысл не меняется).
Вчера в комментариях ожидаемо пришло много «нетвойновцев», 

«ненадоразжигателей» и «онижеизвинилисьников».
Мой посыл прост. Если за убийство наших граждан наша страна не 

готова развязать войну где угодно и с кем угодно используя для этого 
любые доступные средства, то нехуй нам там делать. 

Напишите в комментариях кого устроят официальные извинения от 
какой-нибудь Зимбабвы, где власти убьют 4х наших представителей 
власти, один из которых будет ваш сын.

Старше Эдды
За сбитый в 2020 году вертолет они тоже извинились и забыли. Мы 

не забыли.

ЖИВОВ Z 🇷🇷
И так, давайте сухо суммируем. 
- ВС Азербайджана нанесли удар ракетой по армянской РЛС, ЗНАЯ, 

что там находятся военнослужащие ВС РФ.
- ВС Азербайджана нанесли удар по нп российских миротворцев, 

ЗНАЯ, что там российские военнослужащие.
- ВС Азербайджана напали и убили старших офицеров русского ми-
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ротворческого корпуса, ЗНАЯ, что это российские военнослужащие!!!
За это они задержали виновных, кого-то отстранили, и извинились. 

Будто какая-то бытовая поножовщина с участием диаспоры произо-
шла.

Знаете, куда себе свои извинения засуньте!? Придет время, мы вам 
покажем это место.

Два майора
Было бы здорово, если бы в ближайшее время несколько длинных 

эшелонов с гражданами Азербайджана (а у них оооочень много и ча-
сто есть нарушения миграционного законодательства России) уехали 
на историческую родину.

И чтобы это никак не было привязано к трагедии с нашими миро-
творцами.

Роман Алехин
Вся ситуация в Нагорном Карабахе не так сильно зацепила нацио-

нальное самосознание россиян, как расстрел наших миротворцев во-
оруженными силами Азербайджана. Да, многие до сих пор страда-
ют фантомными болям СССР, воспринимая развал Советского Союза 
как ампутацию конечностей. Но фантомные боли лечат психологи, то 
есть они у нас в голове и чтобы вылечиться от них надо понять, что нет 
больше Союза и его больше не будет и начать жить уже Россией, стре-
мясь из неё сделать Великую Державу. 

И то, что реакция россиян на убийство наших офицеров оказалась 
даже боле болезненной, чем на ситуацию в Карабахе и Армении, го-
ворит о том, что национальное самосознание начинает просыпаться 
и мы начинаем отделять реально наших от любых ситуативных союз-
ников. 

<...>
Смысл расстрела русских офицеров такого уровня для многих од-

нозначен - расширить Окно Овертона, показав беззубость России на 
внешнем контуре и то, что все разговоры об уважении русского воин-
ства, о том, что это реальные элиты - это всего лишь разговоры, а пока 
в России правят старые во многом еще ельцинские элиты, ответа ни-
какого не будет и за русских воинов, сколько бы времени они ни отда-
ли служению России, никто заступаться не будет. Так думают ЛОМы, 
например RUSVARG. 

И властям России надо четко показать, что такое не пройдет, что все 
попытки расширить Окно Овертона приведут к тому, что пытающиеся 
жестко прищемят пальцы.

Джига на могиле
У пропагандистов сложная задача: сознательное убийство азер-

байджанцами русских миротворцев нельзя свалить на Пашиняна.
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Скурлатов live
Алиев принес извинения за расстрел своими террористами в упор 

машины российских миротворцев с замруководителя нашей войско-
вой группы. Интересно, а если Зеленский обратится к нам с просьбой 
«понять и простить», то как? Напомню, что в 2020 г. Баку также целе-
направленно, а не «случайно» (см. фото - били в упор) уничтожил рос-
сийский вертолет... Нам не нужны извинения, нам нужно выдать тех, 
кто убил наших военных. Мы будем их судить в Москве. И компенса-
ции родным - по 1 миллиону долларов за каждого. Как предложение?

Димитриев
Обратили внимание на то, что турки и азербайджанцы не первый 

раз повторяют один прием? Наносят болезненный удар, который ка-
залось бы может привести к обострению, а потом приносят публич-
ные извинения, мол, винные будут наказаны. Так было с самолётом в 
Сирии, так было с вертолетом в Армении, так сейчас с машиной ми-
ротворцев. Не войну же начинать из-за одного борта, правильно? Чи-
сто бандитская тема, если вы понимаете о чем я. Проверяют, кто ты в 
криминальной иерархии и показывают, кто здесь хозяин.

ЖИВОВ Z 🇷🇷
А когда-то Примаков мог себе позволить развернутся над Атлан-

тикой, послать нахер американцев, и дать команду десанту занять 
Приштину. Но те дни давно в прошлом.

Рой ТВ - Максим Калашников
Все инфопространство забито Карабахом. Стенают о потере влия-

ния РФ в Закавказье. А вы чего хотели? Плакать надо было в 2020-м, 
когда Москву элементарно обыграли в геополитические шахматы. 

Помню, как году в 2015м какой-то верноподданный блоггер, захле-
бываясь от восторга охранительными соплями, вещал - отличный стиль 
«кремлевских вилок»! Мол, Кремль создает проблему, «подвешива-
ет» ее - и переходит к следующей. Каковую вновь «подвешивает» не-
решенной. И снова создает проблему... Дескать, так мы Запад переи-
грываем. Хотя ежу понятно: такое подвешивание в один прекрасный 
день приведет к тому,  что проблемы кучей сорвутся с «подвесов» и 
тюкнут РФ по башке. 

Осенью 2020 года такое и случилось. Москва имела подвешенную 
нерешенную проблему ЛДНР и Новороссии вообще, необьявленную 
вялотекущую войну с Киевом. И при этом ухитрилась стать враскоряку: 
не решив укровопроса, полезла в Сирию. Где попала в опасную зави-
симость от патрона Баку - Турции. Отвлекая ресурсы от решения про-
блемы Новороссии на на фиг нам не нужную сирийскую авантюру. 

Осенью 2020 года Азербайджан при поддержке Турции разгромил 
армянскую армию. И Москва в принципе ничего сделать не могла. 
Она, в силу пресловутого принципа «подвеса» нерешенных проблем 
стояла в раскоряке. Армении она ничем помочь не могла. Любая по-
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пытка силой остановить Баку мигом приводила к блокаде группы во-
йск в Сирии, а то и к более серьезным последствиям. Как вы помните, 
уничтожение турками нашего Су-24 осенью 2015 года прошло для Эр-
догана без последствий. Мало того, Москва ему еще и помогла в ходе 
турецкого путча летом 2016го. В 2020м турки могли руками хорошо 
вооруженной армии Азербайджана нанести РФ чувствительные поте-
ри. И резко нарастить помощь Киеву, кстати. Это помимо сюрпризов 
в Сирии. 

Ну, помогли все эти «вилки»? Нет. Уже в 2020м Москву на них пой-
мали. А три года спустя окончательно выставили из региона. Погоди-
те: Баку скоро возьмет южный (Зангезурский) коридор в Нахичевань и 
успешно завершит свою СВО. Нахичевань - аналог Новороссии и Прид-
нестровья для него. 

Ну, а РФ останется на бобах. Оно и понятно: решать надо было кар-
динально проблему Новороссии в 2014м, делить Украину. А не «под-
вешивать» вопрос. Кстати, а как там в Сирии? Нам говорили, что вхо-
дить туда надо, чтобы зловредный враг не построил газопровод из Ка-
тара в ЕС и не отнял у «Газпрома» изрядного куска богатого рынка. И 
как? После подрыва двух «нордстримов» кусок рынка действительно 
оказался утраченным. Именно из-за отказа от решительных действий 
на Украине в четырнадцатом. Сирийская авантюра не просто не по-
могла - она прямо загнала Москву в тупик. Ну, а случившиеся в Закав-
казье становится лишь довершением хитропланности. Каковая при-
вела к тому, что наш бомонд обманул сам себя...

Логика Маркова
Опасная тенденция. В Армении идет масштабная накачка антирос-

сийской истерики. Причем именно власти Армении ведут такую ан-
тироссийскую кампанию. Окружено яростными протестующими по-
сольство России в Ереване. 

В результате этой истерии в Карабахе обстреляны и убиты россий-
ские миротворцы. По всей видимости, это месть со стороны армян-
ских формирований за то, что миротворцы заняли нейтральную пози-
цию. 

Общий посыл всех этих атак на Россию тот же, - почему Россия не  
послала своих сыновей, русских ребят, чтобы они воевали в Карабахе 
за Армению?

Они это требуют уже много лет. И эта попытка поставить под кон-
троль политику России и не нравится жителям России больше всего.

Димитриев
Спрашивал уже у подписчиков: как считаете, какая защита лучше? 

Как защитили жителей Мариуполя или как защитили жителей Степа-
накерта?

ZERGULIO🇷🇷
Никол Пашинян после капитуляции Карабаха заявил, что ни при ка-
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ких обстоятельствах не намерен подавать в отставку.
Логично, ведь у Армении ещё остались территории, которые он смо-

жет передать Азербайджану.

Логика Маркова
Позиция России по Карабаху.  Россия дружит с Азербайджаном вме-

сте против США.

Маргарита Симоньян
Кланяться нужно России-матушке за то, что армянский народ был 

сохранен вообще. Давным-давно был бы уничтожен весь народ, если 
бы не Россия.

Политджойстик/Politjoystic
Остался еще один неупрощенный кейс. Это Приднестровская Мол-

давская Республика. 
…
Вариантов собственно два. Или она присоединяется к России при 

вступлении Одесской области в состав РФ. Или деградирует, как госу-
дарственное образование и дальше хаос со всеми негативными по-
следствиями. Почему? Посмотрите сами. 

…
У ПМР заканчивается полугодовой контракт на снабжение Молдовы 

электроэнергией. ГАЗПРОМ сейчас из-за спора с Молдовой не даёт до-
статочный объем газа, но пока весь их газпромовский газ идет в ПМР 
в обмен на недорогую электроэнергию со станции ИнтерРАО. Для ба-
ланса Молдова докупает в Европе дорогие газ и э/э (непонятно прав-
да на какие деньги, видимо в кредит). При этом Приднестровье 2/3 
газа тратит на производство электроэнергии, 1/3 на коммуналку и со-
всем не хватает его на производство. В итоге фактически останови-
лись предприятия ПМР, что порождает негативные настроения среди 
населения. 

…
Раньше за республику отвечал Козак, а теперь такого куратора нет 

и единственный канал - это через контингент МО РФ в ПМР. Но, у них 
свои задачи и точно не экономические. 

…
Если рухнет экономика ПМР, то рухнет и государственность. Это бу-

дет тяжелый удар по вере в Россию и чем-то напомнит ситуацию меж-
ду Арменией и Арцахом. 

..
А военный вариант пока совсем неочевидный.

Лев Вершинин
Проще говоря, вброшена мысль, что упростить «кейс»  ПМР для улуч-
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https://t.me/margaritasimonyan/13259
https://t.me/politjoystic/34214
https://t.me/putnik1lv/5198
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шения переговорного фона с ЕС и облегчения тяжкой участи Газпрома 
конструктивно. 

Там, правда, живёт почти 200.000 граждан РФ, много раз голосо-
вавших за воссоединение, - но ничего страшного: госпожа Санду, если 
что, извинится за самовольство укров, а её спонсоры выплатят ком-
пенсацию...

А может ли быть, что я ошибаюсь,  и  г-н Баширов гонит отсебяти-
ну? Разумеется, может. Но если г-н Баширов позволяет себе гнать та-
кую отсебятину, кому-то в Кремле, курирующему элиту официозных 
экспертов, следует сделать г-ну Баширову неслабый втык.

Модест Колеров
Украинство.
Лишь двое известных русских - Н.С. Трубецкой и И.А. Бродский - от-

носились с резким презрением к украинству. Но они были в крайнем 
меньшинстве. 99% других великих русских были убеждены: украин-
ство можно уважить, уговорить, приручить, полюбить.

Должен сказать ясно: НЕЛЬЗЯ, НЕВОЗМОЖНО, УТОПИЯ.

https://t.me/Modest_A_Kolerov/7317
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ДВАДЦАТЬ ВТОРОЕ СЕНТЯБРЯ

Сегодня:
• Сложные отношения медийки и фронтовой реальности,
• Удар по штабу флота в Севастополе: пора бомбить страны НАТО,
• Кровавый клоун Зеленский продолжает униженно попрошайни-

чать в Америке,
• Санкционные новости,
• Закономерный конец польско-украинской дружбы,
• Многополярный мир - это еще и необходимость с серьезным ли-

цом выслушивать папуасов

Филолог в серой зоне
Как мы тут утром с уважаемыми подписчиками отметили в коммен-

тариях, меня настигла минута славы, включая ссылки на мой пост в ин-
формационном бюллетене наших оппонентов.

На самом деле можно было бы реально повеселиться по этому по-
воду, если бы не печальные обстоятельства, которые заставили меня 
обрисовать некоторые моменты фактического положения дел на ру-
беже Клещеевка - Курдюмовка, и в частности, конкретно в районе Ан-
дреевки.

Вынужден повторить: положение на рубеже очень тяжёлое! Секре-
том для противника оно не является. Между тем, о реальной тяжести 
положения отечественная медийка молчит как рыба об лёд. У меня, 
простите, прошлогоднее изюмское дежавю.

Уважаемые ответственные товарищи! Уймите уже, наконец, вот эти 
неуёмные погоны, которые продолжают гробить людей в непродуман-
ных и необеспеченных контратаках! У нас может рухнуть оборона! По-
тому что некому будет её держать! Люди закончатся!

Роман Сапоньков
Медийка молчит не в последнюю очередь потому что после огла-

ски отчёты о потерянной точке на карте ложатся на самый верх, вни-
зу получают звиздюлей  и что делают низы? Отправляют штурмов со-
вместно с разведкой срочно отбить потерянную точку на карте. В од-
ном месте так до батальона положили после скандала в медисфере. 
Поэтому я часто пишу очень сильно постфактум о событиях.

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Филатов в свойственной ему резкой манере рассказал о проблемах 

с повторными штурмами только что оставленных наследных пунктов. 
Я об этом тоже писал, призывал своих коллег не пороть горячку, 

чтобы потом не приходилось хоронить своих друзей из разведки и 
спецназа.

Механизм такой: хохол занимает разбитые до основания «Новые 

https://t.me/philologist_zov/530
https://www.understandingwar.org/backgrounder/russian-offensive-campaign-assessment-september-20-2023
https://www.understandingwar.org/backgrounder/russian-offensive-campaign-assessment-september-20-2023
https://t.me/RSaponkov/5970
https://t.me/zhivoff/11018
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Васюки», пилит видос с флагом, наши подхватывают истерику, коман-
диры без подготовки и просчета ситуации посылают шторма, развед-
ку, спецназ забирать «Новые Васюки». Выбивают противника и тут же 
получают металлический дождь из кассет и дронов.

У хохла двойное бинго, у нас гора 200-х и пиррова победа. 
Этот круг надо размыкать. Нельзя расходовать элиту армии на штур-

мы «Новых Васюков». Нельзя по многим причинам. Не надо реагиро-
вать на пиар акции хохлов. Месть всегда должна быть холодной и об-
думанной. 

Во всех непонятных ситуациях, когда хохол занял «новые Васюки» 
ответ должен быть один: чугун и кассетные боеприпасы. Это сложнее 
и дороже (для генерала), чем на эмоциях послать людей отбивать по-
зиции, но в конечном итоге стране это обойдется намного дешевле.

Олег Царёв
Общался с некоторыми знакомыми на местах. Говорили о том, как 

все-таки докладывать обстановку: так, как есть, или так, как руковод-
ство хотело бы услышать. 

Получил такое мнение: в свете заявления генерала Гурулева надо 
докладывать честно, а глядя на судьбу генерала Попова, надо докла-
дывать по старинке. 

Такие дела.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Тем временем методичная работа по уничтожению НАТОвского ме-

таллолома и живой силы укровермахта на Запорожском направлении 
продолжается. 

Слава русской армии!

Илья Кива - ZOV КРОВИ
Удары российских ракет по критической инфраструктуре и военным 

объектам (Черкасы, Харькове, Ровно, Хмельницкий, Львов, Киев) по 
всей Украине стали в половину результативней за последние три ме-
сяца. 

В последних двух ракетных атаках минимум 40% достигли своей 
цели, - источник в ОП.

Врать приходиться намного больше и ложь становиться более ци-
ничней, - подытожил разговор советник ОП.

В коридорах силовых структур все больше слышаться разговоры: 
«Да скорей бы это уже все закончилось. Всё уже достало».

К людям приходит осознание реальности и возникает ненависть за 
происходящие к команде Зеленского. 

В конце осени в украинском обществе настроение станет еще бо-
лее радикальное к власти. 

Нужно уже начинать готовить внутренние бунты и восстания для 
смещения преступного террористического режима .

https://t.me/olegtsarov/8539
https://t.me/notes_veterans/12307
https://t.me/The_Kyva/6038
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МИГ России
Местные паблики сообщают о взрывах в Севастополе.
Возможно, работа ПВО.

Юрий Баранчик
В Севастополе сбили две ракеты, летевшие в штаб флота
Обломки одной Storm Shadow рухнули в самом оживленном цен-

тре на проспекте Нахимова рядом с театром им. Луначарского.
Как минимум один мощный взрыв с столбом дыма и пыли. О по-

страдавших не сообщается.
Местные власти подтвердили удар по штабу Черноморского Флота.
Так чё, центры принятия решений на Украине будем сносить или 

как?

МАРДАН
По штабу Черноморского флота РФ ВСУ нанесли ракетный удар — 

губернатор Севастополя Развожаев
Чокак насчёт «ударов по центрам принятия решений на Украине»?

Zаписки мичмана Птичкина
Как насчёт «незамедлительных ударов по центрам принятия реше-

ний»?

Образ будущего
Какую черту или линию пересекает удар ракетой по центру Сева-

стополя?
Специальная военная что это теперь? Кого оперировать надо?

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Повторяю свой вопрос: удар западными ракетами по штабу Черно-

морского флота в городе федерального значения, это уже экзистенци-
альная угроза российской безопасности, или еще подождём?!

Скурлатов live
А что удары британскими ракетами (привет тому, кто угрожал «от-

веткой» за подобное) по центру Севастополя - это не «красные линии»? 
А по Москве? А, забыл. БПЛА уже взрывались над Кремлем. Крылатые 
ракеты пока нет. Глупейшее состояние, когда знаешь, что мы можем в 
порошок стереть любой укрепрайон или объект хохла, но не можешь 
ничего сделать, потому что «нельзя». Почему кстати? Может потому, 
что авуары арестуют сразу же за рубежом у авторитетных людей? Или 
может наша либерастная шестая колонна специально это делает, что-
бы создать видимость того, что мы якобы «не можем ответить»? Бы-
вали времена в России тяжелее, но не было подлее!

https://t.me/mig41/29126
https://t.me/barantchik/12419
https://t.me/mardanaka/16290
https://t.me/rusfleet/9294
https://t.me/obrazbuduschego2/15429
https://t.me/zhivoff/11020
https://t.me/skurlatovlive/11466
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GREY ZONE
Исходя из видео, несмотря на попадание по нашему штабу Черно-

морского флота, можно сделать вывод, что ракеты совсем чуть-чуть 
не долетели до красной линии.

Femmemes 🇷🇷🇷🇷🇷
Промотала кучу однотипных постов с типа саркастическими ком-

ментами про удары по ЦПР. Каждый пишущий считает себя очень ори-
гинальным.

Нет. Атака клонов на диванах. Или клоунов. И я даже не буду пере-
числять те удары по украинским ЦПР, о которых все забыли уже, по-
тому что эти перечисления превращают войну в какой-то дебильный 
футбол с болельщиками и сопутствующей фигнёй. Я не разбираюсь в 
войнах, но, в целом, думаю, что любые партии выигрываются холод-
ным расчётом и нанесением фактического ущерба противнику, а не 
медийными жестами и громкими инфоповодами. Не знаю, насколько 
такие имиджевые удары чувствительны фактически. Не знают этого 
и комментаторы. Зато любят заявлять, что удары по ЦПР поднимают 
боевой дух. Как связан боевой дух обывателя на диване с теми, кто в 
окопе, я так и не поняла. Если въебут по Раде, все побегут заключать 
контракт, так? У меня такого ощущения нет. Ощущение как от кликуш, 
которые к чему-то взывают, призывают исключительно с целью при-
осаниться и собрать лайков, а заодно, и донатов, почувствовав себя 
очень умным насяльника.

Джига на могиле
Вероятно, где-то очень далеко в сибирской тайге Шойгу на своем 

домашнем столярном верстаке днями и ночами шлифует гигантскую 
деревянную елду, которой и ударят скоро по центру принятия реше-
ний. 

Иным и не объяснить, почему громкие угрозы о недопустимости 
применения Шторм Шедоу при ударах по Крыму до сих пор, после 
этих самых неоднократных ударов, не воплощены в реальность. Да и 
Шойгу после интервью Попову что-то не видно.

Платон Беседин
Чудовищное попадание в Севастополь. Ракетный удар по штабу фло-

та - это самый центр города. Осколок лежит у театра имени Луначар-
ского. Часть осколков не взорваны. Едут «скорые». Центр перекрыт. 

У меня вопрос к экспертам, которые уверяют, что всё под контро-
лем и ничего не происходит. Точно всё под контролем?

МИГ России
Кто снимает и выкладывает фото и видео удара по Севастополю или 

работу ПВО — готовьтесь к визиту правоохранительных органов, вас 

https://t.me/grey_zone/20701
https://t.me/tesfemmemes/4440
https://t.me/ruthink/1526
https://t.me/pbesedin/2656
https://t.me/mig41/29128
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предупреждали.
Кто думает выкладывать или нет — лучше даже не думайте.
Ваш благожелатель

ZERGULIO🇷🇷
В общем, видео и фото удара по штабу Черноморского флота РФ в 

Севастополе разошлось везде и со всех ракурсов. Нет слов. 1,5 года 
войны.

Ну не терпится вам, ну подождите хотя бы федеральные СМИ. Зачем 
в режиме онлайн корректировать удары то, сигнал воздушной трево-
ги еще не смолк даже.

Полковник Шувалов
Про запрет фото и видео мест прилета по нашим позициям - в це-

лом одобряю, с военной точки зрения это полностью оправдано. Но 
перебдеть с реализацией - это не только не очень хорошо, но иногда 
и очень плохо.

Для гражданских достаточно версии, что не надо помогать против-
нику корректировать удары. Хотя, в первые минуты-часы после удара 
этот тезис и для военных сгодится, хоть и с натяжкой. Фактор мощней-
шей спутниковой разведки всей группировки НАТО (и не только НАТО) 
- это серьезно, и они этот фактор используют вовсю.

Для военных логика запрета совсем иная: вопрос мотивации на лю-
бой войне - это крайне важный вопрос, возможно даже - краеуголь-
ный. Кто забыл, напомню: войну 08.08.08 мы выиграли не техникой, а 
именно духом. Вначале грузины отчаянно сопротивлялись, но в один 
момент они дрогнули - и дальше мы шли без сопротивления, куда хо-
тели. Мы сломали их волю к сопротивлению, а после такого танки и 
наступающая пехота уже просто становятся антуражем, фиксирующим 
одержанную победу.

Сейчас же все выглядит двояко. С одной стороны, локальные неуда-
чи и отступления могут сами по себе стать фактором мотивации пой-
ти на фронт и спасать ситуацию. Чем хуже на фронте, тем больше мо-
тивации. СССР именно так переломил начальный этап ВОВ и вышел к 
победе.

Но у нас не совсем так. А все потому, что в пропаганду надо уметь. 
Демотивируют не сами военные неудачи, а психологическая неготов-
ность к ним. Когда население качали информацией, что: А - «не посме-
ють, не смогУть, оборона наша лучшая в мире, враг уже разбит и бе-
жит» и Б - «а если посмеють, дык мы супостата до Вашингтона бомбить 
будем супер-страх-ракетами» - население в это верит. Но когда реаль-
ность эту картинку ломает, население демотивируется так, что наших 
королей пропаганды впору награждать медалями от НАТО. Сейчас у 
нас выбрана тактика «все удары врага по Крыму отбиты» только для 
того, чтобы прикрыть некие заявления, как мы будем делать ататай за 
такие удары. Если пригрозили за такие удары всеми карами небесны-
ми, то для обоснования нашего грозного молчания проще сказать, что 

https://t.me/SergeyKolyasnikov/52196
https://t.me/shouvalov/107
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ударов нет. В общем-то и йог, и БДСМщик одинаково смиренно тер-
пят удары розгами, но есть нюанс.

И если бы удар по Крыму был одиночным, я бы назвал инициати-
ву высруков правильной и грамотной. Но вот в чем беда: когда удары 
идут один за другим, а количество видящих реальность гражданских 
идет в неприлично больших величинах, то начинается ропот. Мотива-
ция начинает подрываться тем, что даже гуппи устают от нестыковок 
реальности с докладами.

И вот здесь возможна точка, когда все начинают не доверять всем. 
Безусловно, пропаганда противника будет накидывать в наш эфир, что 
«тебе все врут». Они это делают нам, мы это должны делать им. А вот 
проблемы будут у того, у кого ощущение, что «все врут» действитель-
но преобладает.

Обратите внимание: противник накачал Киев всеми типами ПВО 
под завязку, но ни разу не заявил (я вот не нашел), что наши удары 
не пройдут. Они как раз наперед признают, что наши планы разне-
сти с заморозками энергосистемы Киева и Украины никто сорвать не 
сможет. Даже если забить всю Украину самыми современными ПВО и 
ПРО - мы действительно разнесем в клочья их объекты энергострукту-
ры. Ожидание реальности противником подрывает наши возможно-
сти по его деморализации.

У нас же сказывается отсутствие профессиональной пропаганды (я 
имею в виду не цену, а качество - с дорогой пропагандой у нас все 
прекрасно, уделаем всех). Когда люди видят очень даже конкретные 
попадания по территориям, где живут - у них появляется злость. Из-
начально эта злость направлена на противника, но когда собственная 
система делает вид, что «вам показалось, ничего нет, мы все сбили», 
то злость переходит с противника на тех, кто с таким информировани-
ем ассоциируется.

Думаю, специалисты по информработе объяснят куда доступнее и 
профессиональнее, но смысл, надеюсь, передал.

ЗИМОВСКИЙ
Как медиаконсультант медиаконсультанту.
Русское военное начальство, информационное начальство и вооб-

ще всё русское начальство до сих пор не вкуривает простецкую меди-
а-истину.

Русской публике не надо ваши блаблабла про сто калибров каждый 
день, которые кто-то кое-где у вас порой куда-то засадил в белый свет, 
как в копеечку.

Вы засадите один калибр, но так, чтобы весь мир ахнул и ужаснул-
ся. А мы поаплодируем.

Делов-то...

Рамзай
Александр Зимовский совершенно прав!

https://t.me/zimovskyAL/27125
https://t.me/ramzayiegokomanda/4759
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С точки зрения пропагандистского эффекта один уничтоженный 
правительственный офис на Банковой стоит пяти занятых деревень на 
фронте!

Платон Беседин
Центр города в дыму. Пожар. Здание разворочено. Реальность. Да, 

начался новый этап для Севастополя - я был прав. Страшный этап.

Холмогоров
Результаты украинского наступления и украинских атак на Севасто-

поль и другие русские города еще раз доказывают простую истину. 
Перед нам не неуспешное территориальное государство, а успешная 
террористическая организация, которой просто надо престать притво-
ряться территориальным государством. А для этого ее надо освобо-
дить от необходимости притворяться - то есть от владения территори-
ями.

Герман Садулаев
Почему укроамериканцы нанесли ракетный удар по Севастополю? 

Потому что могут. 
Что мы сделаем в ответ? Ничего. Вернее, всё то, что уже и так де-

лаем: будем воевать на фронте и каждый день бить по тылам врага 
всем, что у нас есть.

Это война.
Глупо думать что у нас или у врага есть ещё что-то не задействован-

ное, что приберегают опасаясь «эскалации конфликта». Забудьте эти 
бессмысленные слова. Все уже делают всё.

Дальше только ядерка, но об этом мы расскажем в следующей се-
рии. Или нет, не расскажем.

Маргарита Симоньян
Сегодняшний удар по Севастополю, осуществленный управляющим 

Киевом коллективным западом, только подтверждает мою теорию о 
том, что эскалация будет продолжаться в геометрической прогрессии, 
пока мы не будем вынуждены пред’явить им всем ультиматум о том, 
что отныне мы будем обращаться с ними как с участниками конфликта, 
то есть военными противниками, которыми они и являются. Не вижу 
другого исхода.

АДЕКВАТ Z
Не орать дурниной самому. 
Не слушать тех, кто орет дурниной и бьется в корчах. Прямо сегод-

ня отписаться хотя бы от одного мудака, а лучше сразу от всех.
Не учить ПВО работать, военных воевать, а власть вести войну. По-

желаний, как именно непременно следует ответить прямо сейчас, ка-
сается в особенности.

https://t.me/pbesedin/2657
https://t.me/holmogortalks/30837
https://t.me/germansadulaev/1819
https://t.me/margaritasimonyan/13262
https://t.me/politadequate/7949


ОГЛАВЛЕНИЕ 464ДВАДЦАТЬ ВТОРОЕ СЕНТЯБРЯ

Покрепче помнить, что свиноте в ежедневном рутинном режиме 
наносится несоизмеримо больший ущерб, чем с большой долей везе-
ния долетело сегодня.

У меня все.

Kotsnews
По ракетной атаке на Севастополь
Противник ударил по штабу Черноморского флота. Почему? Тут мо-

жет быть много тезисов. Начиная с того, что Киеву в отсутствие успе-
хов на фронте, надо демонстрировать какую-то перемогу. И заканчи-
вая тем, что противника подначил вездесущий Запад.

Но главная причина одна - потому что может. У них нет ни тормо-
зов, ни красных линий, ни моральных терзаний по поводу случайных 
жертв. Есть ракеты и есть цели, которые разведываются в том числе в 
результате комбинированных ударов.

В ходе этих налетов разведка НАТО фиксирует алгоритм реакции 
российской стороны, точки наших систем ПВО и береговой обороны, 
выявляя цели для будущих ударов. Мы делали также, противник учит-
ся и на нашем опыте.

Коты и кошка Крамника
Про атаки на Севастополь и в целом.
1. Пока разведывательная авиация НАТО не начнёт нести боевые 

потери в зоне конфликта - чудеса высокой точности и скоординиро-
ванности  атак противника на южном фронте будут продолжаться.

2. В пору корейской войны и 10 лет после нее, а у нас сейчас по уров-
ню бардака и общего невменоза в отношениях Москвы и Вашингто-
на в целом именно этот, докарибский период, большие самолёты, за-
бредшие не туда, валили только в путь.

РИА Новости
Самолеты-разведчики НАТО должны стать законной целью для рос-

сийских летчиков и средств ПВО, считает советник Пушилина Ян Гагин

Маргарита Симоньян
Для начала.

Пинта разума
Конечно, можно и ТЯО по аэродромам попробовать. Но начать луч-

ше с уменьшения количества разведывательных самолётов НАТО над 
Чёрным морем.

Старше Эдды
Участившиеся удары по нашим штабам и КП имеют ряд общих черт, 

среди которых – всплески активности НАТОвской разведки, о чем я уже 

https://t.me/sashakots/42331
https://t.me/kramnikcat/3840
https://t.me/rian_ru/216224
https://t.me/margaritasimonyan/13263
https://t.me/pintofmind/3387
https://t.me/vysokygovorit/12881
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говорил. В частности и сегодня, когда был атакован штаб Черноморско-
го флота, над Румынией близ границы с Украиной крутился американ-
ский разведывательный самолет – морской патрульник  P-8 Poseidon, 
оборудование которого позволяет фиксировать в том числе и работу 
систем ПВО.

Такое «накопление информации» – рутинная работа, сильно упро-
щающая затем хохлу (и приставленным к нему советникам с инструк-
торами) планирование ракетных ударов, и осложняющая нам их па-
рирование – противник изучает алгоритмы работы, взаимодействие, 
уровень координации.

Разумеется, в «нормальной» войне такого быть не должно – раз-
ведка – одна из главных целей, лишить противника возможности ее 
вести надо любой ценой, но поскольку сейчас у нас есть то, что есть – 
то НАТОвские самолеты и дроны над Румынией и Черным морем про-
должают работать, со всеми вытекающими последствиями для нас. 

И если мы не можем позволить себе прямо атаковать НАТОвские 
разведчики, то значит неприятности им нужно организовывать ины-
ми способами, благо все необходимое у государства для этого есть.

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Хохлы во всю разгоняют информацию, что в результате удара по 

штабу ЧФ в Севастополе погиб командующий флотом. Якобы это тот 
самый погибший/пропавший без вести. Поскольку командующий фло-
том лицо публичное, он вполне мог бы записать видео обращение в 
формате «Я жив, все в порядке, не дождетесь». Чтобы прекратить эти 
украинские бесовские пляски.

Роман Сапоньков
Вчера на стриме обсуждали с Живовым вопросы ударов по Севасто-

полю. Я говорил, что интенсивность и дерзость ударов будет нарастать. 
Сегодня накрыли штаб Черноморского флота. Т.е. вражеская сторона 
наносит, вообще без проблем, удары по центрам принятия решений. 
Думаю, ни у кого не возникает сомнений, что при технической воз-
можности они нанесут удар по Кремлю тяжёлым вооружением (тем 
более, что беспилотник уже прилетал). С нашей стороны, мы наблю-
даем за приездом Зеленского во фронтовой Херсон или Купянск при 
полной тишине, только под визг ИПБэшных телеграмм каналов «Зеля, 
мы тебя видим, ща накроем».  Достойный ответ сверхдержавы.

Что будет дальше? Дальнейшее уничтожение высшего командова-
ния нашей армии. Ресурс далеко не бесконечный. 

Моё мнение, Запад использует максимально возможные инстру-
менты в войне против нас. Т.е. если бы Запад мог позволить интер-
венцию, он бы давно вторгся. Если бы Запад мог позволить себе гло-
бальную войну, она была бы объявлена. Если бы Запал мог позволить 
себе ядерные тактические удары, он бы это сделал. Запад ведёт себя 
ровно так, на сколько может потянуть эту войну с постоянным выхо-
дом на новый виток поражающих возможностей.

https://t.me/zhivoff/11033
https://t.me/RSaponkov/5971
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Очевидным ответом являлся бы удар по приграничной военной ин-
фраструктуре стран НАТО с постановкой вопроса, что дальше удары 
будут перенесены вглубь. Вы скажете, я с ума сошел - предлагаю вой-
ну с НАТО. Во-первых, далеко не факт, что начнётся, во-вторых - раке-
ты НАТО убивают наших высших офицеров в городе-герое Севастопо-
ле. Вы реально думаете, что война с НАТО ещё не идёт?

МАРДАН
Удар по штабу ЧФ в Севастополе - это сокрушительный удар по всей 

российской элите, которая всерьез настроилась на заморозку конфлик-
та осенью 2023 года.

Они по-прежнему не хотят воевать. Они согласны на любые, самые 
позорные условия перемирия. Они по-прежнему считают 24.02.2022 
катастрофической ошибкой Путина и намерены сделать все, чтобы 
убедить его в этом. Идеальным способом им представляется «ограни-
ченное» военное поражение России. Нужно просто доказать, что по-
бедить мы не можем.

Наши враги нас никогда не подведут. Они заставят нас воевать хотя 
бы потому, что они не согласны на «ограниченное» поражение. Они 
намерены разгромить российскую армию и поставить на колени рос-
сийскую власть. 

А русский народ нужно просто еще раз довести до коллективной 
депрессии, как это уже было в 1996 после Хасавьюрта.

Дело совершенно не в том, что там обещали всякие начальники и 
где они рисовали красные линии. Речь идет о том, что в обороне вой-
на не выигрывается. 

И еще одно. Ракетные удары по Крыму - это еще и демонстратив-
ное уничтожение нашего любимого мифа «вернули Крым без едино-
го выстрела в 2014 году». 

Не надо себя обманывать. И в 2014 не стоило, и сейчас. Войны не 
останавливаются на пол-пути. Войны ведут до победы, пока очеред-
ной Гитлер или Порошенко не пустит себе пулю в лоб.

Карабах, кстати, еще одно подтверждение этой несложной аксио-
мы.

Если бы в 2008 году русские танки не остановились в 30 километрах 
от Тбилиси, а дошли до границы Армении, если бы русский спецназ 
расстрелял Саакашвили в его резиденции, а сушки «по ошибке» раз-
бомбили американское посольство в Грузии, сегодня не было бы уби-
тых азербайджанскими солдатами русских миротворцев в Карабахе. 
Потому что, никаких азербайджанских солдат там просто не было бы. 
И Пашиняна, кстати, тоже не было бы...

Скурлатов live
Сережа, ты ссылку хоть на мои тексты делай. А то сплошной плаги-

ат и ни одной своей мысли. За что тебе власть (обиженный гражданин 
Израиля Соловьев) деньги платит? Чтоб ты выдавал себя за Скурла-
това? Не позорься. У меня подписной аудитории больше , чем у тебя. 

https://t.me/mardanaka/16294
https://t.me/skurlatovlive/11472
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Все всё видят. И ржут.

Димитриев
Украинский удар по Севастополю в очередной раз выполняет зада-

чу сорвать переговоры по заморозке конфликта. Зеленский знает, что 
такие переговоры идут, на фоне затухающей активности на фронте со-
кращаются поставки оружия и Киев могут поставить перед фактом: 
все, остановились, никуда не лезем. Пока этого не произошло, Украи-
на в который раз уже наносит демонстративный, болезненный удар, 
который активизирует российскую сторону и вынуждает запад возоб-
новлять поддержку. Собственно от России ждут таких же демонстра-
тивных ударов, которые впечатлят западную аудиторию.

ЖИВОВ Z 🇷🇷
На атаку Севастополя можно смотреть по-разному.
С одной стороны, удар британскими ракетами по сердцу города-ге-

роя, это оскорбление и вызов. Не столько со стороны Украины, сколь-
ко со стороны НАТО. 

Постоянные атаки города и флота ставят под вопрос саму возмож-
ность обеспечения безопасности Севастополя. Втягивают регион а в 
орбиту войны.

С другой стороны, такое вероломное поведение Украины и союзни-
ков вынуждает Кремль вновь начать работу над собой, которую они 
свернули после успехов под командованием Суровикина.

Придется все же переосмыслить торговые отношения с противни-
ком. Придется провести внутреннюю мобилизацию аппарата, сокра-
тить время военной и политической реакции на вызовы.

Москва в этом смысле похожа на постоянно засыпающего медве-
дя, который норовит прикорнуть в берлоге всякий раз, когда ему пе-
рестают причинять сильную боль.

Применение западных ракет по территории Крыма и Севастополя 
- это новый рубеж войны, переход далеко за красные линии. Сам со-
бой поднимается вопрос: если их крылатые ракеты так часто достига-
ют цели, что будет, если они будут с тактическими ядерными заряда-
ми?

 Удары по Севастополю, это сигнал к немедленной мобилизации 
всего общества, всей страны и всей бюрократии. Времени врать, зара-
батывать на войне и перебирать бумажки больше не осталось. Ставки 
выросли.

Юрий Баранчик
В большом тексте коллеги Живова, к большому сожалению не рас-

крыт один момент. Это претензия не к Живову, потому что ответ на 
этот вопрос должны дать другие люди, с большими звездами на пого-
нах и в штатском.

А что мы вообще считаем поводом для жесткой реакции в виде пер-

https://t.me/russ_orientalist/15646
https://t.me/zhivoff/11027
https://t.me/barantchik/12424
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сональных ракет по руководству врага? Не важно, речь про хохлов или 
британского премьера, кто там у них главный в этом году.

Наших граждан убивали? Убивали. Всех возрастов, вероисповеда-
ний, профессий и полов. Из украинского (советского) оружия и натов-
ского. Конвенционными боеприпасами и кассетными. На войне – и 
диверсиями. Комбатантов и нет.

Нас атаковали на «новых территориях», уже «не очень новых», «со-
всем не новых» и даже на предельно исконных. Это про удар по Крем-
лю. 

Удары по православным храмам и мечетям были. Удары по инфра-
структуре – полно, только Крымский мост два раза, а поджоги на же-
лезной дороге стали рутиной бытия. 

В штаб ЧФ РФ – уже прилетело. До сих пор горит, кстати. Самолеты 
на стратегических базах ядерной триады - атаковали. Офицеров, кото-
рые не имеют отношения к СВО, – убивают. 

По гражданским танкерам – били. Диверсионные группы – полно. 
Пытки взятых в плен русских солдат – сколько угодно. Искоренение 
русского языка, культуры, культурный и обычный геноцид (вроде рас-
стрелов на занятых после нашей перегруппировки под Харьковом) – в 
наличии.

Терроризм против вообще посторонних людей тоже был. Напри-
мер, водитель грузовика, которого наняли втёмную везти 20 тонн ВВ 
по Крымскому мосту. Семья девочки, которая осталась сиротой после 
второго теракта на том же мосту. Черт, да у нас даже было примене-
ние химического оружия против ВС РФ, взрыв «Северных потоков» и 
атака по Курской АЭС!

Список не полный, так что можно его продолжать.
Беседы о «не поддаемся на провокации» и пресловутых линиях у 

народа вообще уже вызывают нервный смех. У хохлов вообще оста-
лось мало идей, как можно попробовать нас «спровоцировать». Ну 
что можно ещё придумать сверх того, что было?

Вывод простой: условия, при которых будет нанесен удар по руко-
водству террористов, не возникнут никогда. Если продолжать думать 
о нем в прежней системе координат. И ведь мы говорим о хохлах, то 
есть о прокси, о палке, которой нас пытаются дубасить. Состоятель-
ность надежд на некие «пересмотры отношений» можно оценить са-
мостоятельно. И как будем добиваться психологического перелома и 
взятия на себя стратегической инициативы?

Платон Беседин
Огонь в штабе флота в Севастополе ликвидирован. Теперь разбор 

завалов, обрушившихся конструкций. Хочется верить и молиться, что 
без жертв. Но возможно ли это?..

Readovka
Севастопольцы не испугались летящих в их город британских ракет 

https://t.me/pbesedin/2671
https://t.me/readovkanews/66515
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— в едином порыве они поют гимн города и публикуют кадры в сети. 
Люди разных возрастов делятся своим исполнением оды родному и 
любимому Севастополю, ежедневно защищающего их от врага.

Жители города делятся в чатах, что они счастливы видеть знакомые 
лица, поющие гимн родного города, выдержавшего очередную атаку. 
Тем временем, во флешмобе в поддержку Севастополя участвуют все 
новые люди.

Тринадцатый.
А можно просто ракетный удар по Украине? Без этих ваших флеш-

мобов. Страна флешмобов бля.

Тринадцатый.
Хочется просто лечь спать, прям так крепко уснуть, а проснувшись 

утром, ни свет, ни заря, включить радио и узнать из новостей, что на 
месте Киева остался огромный, радиоактивный, лунный кратер.

ЖИВОВ Z
Тринадцатый недоволен тем, что севастопольцы поют гимн. Напом-

ню, акцию запустил губернатор Развожаев. Друже, Севастопольцы не 
жмут на красные кнопки, не могут ответить превентивным ударом по 
врагу. Не в их власти принять решение о решительном ответе. И не во 
власти Развожаева. Но губернатор и граждане Севастополя могут по-
казать России и всему миру, что сломить их нельзя, их воля и реши-
мость крепка, а моральный дух высок. И это уже не мало. И ты пре-
красно знаешь, что в СВО воюет много парней из Севастополя. И мно-
гие уже отдали свои жизни за Россию.

Это ещё не конец
Ударов возмездия и по центрам принятия решений не будет. При-

чин много, назовем основные:
1. Нет нужного объема ракет для преодоления эшелонированного 

ПВО/ПРО, усиленного западной техникой.
2. Центры принятия решений ВСУ с лета 2022 выведены на террито-

рию Польши, Румынии, Чехии и Великобритании.
3. Запрет Вашингтона на посягательство на военно-политическое 

руководство Украины. 
4. Тайные договоренности Кремля и ОП через Анкару (?). 
5. Клинч между Партией перемирия и Партией войны. Смотри кейс 

Ростеха и топливного кризиса. 
6. Отсутствие запроса (плана в том числе) на удары возмездия в 

Кремле.
7. Запрет на эскалацию по линии МИДа на период переговоров о 

возобновлении Зернового коридора. Встреча сегодня С. Лаврова и А. 
Гутерриша - дипломатический  фон для ударов по Крыму и Севастопо-
лю.

https://t.me/Separ13_13/19456
https://t.me/Separ13_13/19458
https://t.me/zhivoff/11040
https://t.me/nonetutto/886
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8. Боязнь еще большей эскалации со стороны ВСУ. 
9. Страх террористических операций ГУР в приграничных террито-

риях.
10. Угроза опосредованной работы британских спецслужб.
Перспективы гибридной войны против России можете оценивать 

самостоятельно. Только нужно сделать звук погромче на телепрограм-
ме 60 минут.

Что-то знаю / Павел Данилин
Дело не в том, что Россия не хочет или не может ответить на ракет-

ные удары Украины последних недель. 
Дело в том, что Москва считает, что есть цель важнее ситуативного 

реагирования, и последовательно движется к этой цели.
Зачастую я целиком и полностью разделяю этот подход. Собака лает, 

караван идет. Но не в этих случаях. Сейчас, я уверен, что на демонстра-
тивные удары врага также нужно отвечать желательно кратно силь-
нее. И да, делать это демонстративно. 

Потому, что иначе надо будет доказывать даже своим, что ты не 
верблюд. И тогда, возможно, не будет ни движения к цели, да и самой 
цели тоже.

Умный еврей при губернаторе
По событиям в Севастополе имею просьбу к властям. Прислушай-

тесь к Караганову. Пора это сделать. Очень давно пора но сейчас нет 
аргументов против. Ни одного. И не может быть

Александр Ходаковский
Зеленский в Америке выпрашивает помощь, без которой Украине 

придется совсем туго. На что Зеленский надеется? Ещё год назад счи-
талось, что затягивание войны неизбежно приведёт Россию к паде-
нию. Санкции ударят по экономике, война истощит запасы, непонят-
ные сроки её окончания снизят уровень мотивированности общества, 
проблемы в армии, тиражируемые всеми способами, вызовут недо-
вольство, - всё это должно было спровоцировать такие последствия, 
которые Россия не смогла бы переварить. Что Зеленский? Это марио-
нетка, которая заботится только о своём сохранении во власти -  пре-
жде всего, его идейные вдохновители рассчитывали на эти послед-
ствия. Но не случилось. 

Действительно, мы пережили в некотором смысле кризис, кульми-
нацией которого стал поход на Москву. Там были и потери террито-
рий, и «мясные» штурмы, и снарядный голод, и депрессия от того, что 
противник оказался способен на ответные действия и захватил ини-
циативу - реакция на демарш покойного Пригожина в обществе была 
очень красноречивой. Но по моему мнению - кризис остался за спи-
ной, - ситуация, хоть и не стремительно, но выравнивается. И это по-
нимают на западе. Помните, я цитировал одного автора? - Бодрят по-

https://t.me/ctotoznayu/5139
https://t.me/governorsjew/8227
https://t.me/aleksandr_skif/2911
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беды, а война быстро утомляет. Мне лично понятно, что мы восстано-
вили дыхание и вошли в режим, когда сбить нас с курса стало практи-
чески невозможным. Могут ещё быть некоторые попытки,  но очевид-
но, что это понимание пришло не только мне одному, но и всем «за-
интересованным лицам», - так стоит ли продолжать вливать деньги в 
бесперспективное дело? В ближайшее время мы это увидим.

АДЕКВАТ Z
Вчерашний вояж кокаинового клоуна  по вашингтонским коридо-

рам власти в лучшем для него случае подытоживается примерно так: 
по щечке потрепали, продолжать как сумеет велели, на будущее ни-
чем внятным не обнадежили. Полное сохранение инерционного сце-
нария. Даже если вынести за скобки вопрос, сколько и когда удастся 
вытрясти из конгресса новых подаяний в принципе.

Нахрюк приказано продолжать до упора, поэтому запуска новых ме-
ханизмов тотальной мобилизации следует ждать в самое ближайшее 
время. О мало-мальски заслуживающих внимания поставках тяжелой 
техники в этих инерционных рамках можно забыть, и дело здесь не 
только в бюджетных ограничениях: лето показало, что никакой добав-
ленной стоимости мясным штурмам тяжелая техника не приносит, а 
по остаткам престижа в горелом виде бьет очень больно. ПВО, про ко-
торое кокаиновый испускал отдельные рулады, зимой останется та-
ким же дырявым, что и было: ракет к «Пэтриотам» во вчерашнем па-
кете не дали, что многое говорит об их расходе и остатках. Вместо это-
го осчастливили еще более неэффективной, но по крайней мере на-
много более дешевой, дрянью, и пообещали зимой поставлять сни-
маемое с хранения совсем допотопное.

Как все это осмыслить, если в целом? Ни о какой перемоге на поле 
боя на американской стороне никто не мечтает. В создание более вы-
годных стартовых условий для переговоров, о котором у них было мно-
го болтовни последний год, похоже, и то не верят. Вместо этого по-
следнее время еще больше болтают, что надо готовиться к многолет-
ней войне, но никаких следов даже планов адаптации под эту задачу 
экономики, оборонки, общества и много чего еще нет в помине.

Вы как хотите, а мне наиболее вероятным кажется, что вот эта инер-
ция - тупо стремление выиграть еще сколько-то времени. Причем вы-
играть не для подготовки чего-то судьбоносного, а просто чтобы еще 
несколько месяцев продолжать жить по накатанной, оттягивая при-
знание как глубины стратегического тупика, так и необходимости при-
нимать вытекающие отсюда принципиальные решения.

Потому что принимать эти решения - в любую возможную сторону 
- в высшей степени некомфортно, а пока их еще можно отложить, то и 
тупика вроде как нет.

Скабеева
Зеленский приехал в Вашингтон за оружием, но получил порцию 

унижений. В столице Штатов руководителю хунты даже отказали в вы-

https://t.me/politadequate/7947
https://t.me/skabeeva/22195
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ступлении перед Конгрессом. 
Как объяснил спикер Палаты, слова не дали из-за напряженного 

графика работы конгресса. На фоне провала контрнаступления Зелен-
скому в итоге вспомнили всё, но в первую очередь коррупцию и не-
рациональный расход бронетехники.  Ответы украинского президен-
та, как рассказал спикер палаты представителей Кевин Маккарти, кон-
грессменам совсем не понравились. Ну, то есть провал за провалом: 
так что никаких гарантий дополнительной помощи на сумму в 24 мил-
лиарда долларов Зеленский не получил. О катастрофическом поло-
жении украинского клоуна и всей Украины рассказал лидер демокра-
тов в Сенате США Чак Шумер. Далее прямая цитата: ‘Было одно пред-
ложение, которое суммирует украинскую ситуацию. Господин Зелен-
ский сказал: ‘Если мы не получим помощь, то проиграем в войне’. Ко-
нец цитаты. Еще один лучший ‘друг’ ждал Зеленского в Белом Доме. В 
итоге прогулка по лужайке резиденции Байдена в обнимку с хозяином 
- стала единственным приятным момент поездки. Уже в Овальном ка-
бинете Зеленский снова сидел с кислой миной, заметно нервничал и 
кидал тревожные взгляды в сторону Байдена, но тот молча смотрел на 
толпу пропагандистов американского пула и что-то шамкал, читая за-
ранее написанные шпаргалки. Шпаргалку в этот раз написали и само-
му президенту Зеленскому: по сценарию американского режиссёра - 
Зеленский должен был благодарить США и больше ничего не просить. 
Итоги переговоров - печальные. Ничего нового Байден Киеву дать не 
может из-за внутренних разногласий. Конгресс не смог утвердить но-
вый бюджет и даже отказался выделять деньги на Пентагон, чего уж 
говорить про Зеленского. Но о новом военном пакете Байден все-таки 
объявил. Правда, вместо 24 миллиардов на войну с Россией отсыпали 
325 миллионов. То есть, в 70 раз меньше, чем было запрошено. Учи-
тывая, что день войны стоит 150 миллионов, то щедрый Байден про-
финансировал ровно два дня войны.

Игорь Караулов
Вяленький принц: почему США не удалось продать Европе образ 

Зеленского-героя
«Президент Зеленский невероятно убедителен, – сказал госсекре-

тарь США Энтони Блинкен после встречи с главарём киевского режи-
ма. – Он потрясающий собеседник».

Антоша, видимо, читал в детстве своего тёзку Сент-Экзюпери и зна-
ет, что мы в ответе за тех, кого приручили. Почесать питомца за ухом 
– дело святое. Однако всё больше признаков того, что зверушка в пот-
ной зелёной майке и возглавляемая ею территория порядком подна-
доели миру.

ZERGULIO🇷🇷
Первый американский танк Abrams на следующей неделе поступит 

на Украину (с) Джо Байден
Горящими «Леопардами» и «Челленджерами» уже никого не уди-

https://t.me/karaulovnews/4090
https://t.me/SergeyKolyasnikov/52179
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вить. Теперь «Абрамсы». И так до последнего украинца. 
Вчера помощница министра обороны США Мары Карлин заявила, 

что «США превратили Украину в лабораторию для военных иннова-
ций как прежде Ирак и Афганистан». 

Афганистан США превратили в мировую нарколабораторию с 20+ 
годами непрерывной войны. В итоге государство практически уничто-
жено. Ни экономики, ни промышленности, здравоохранения, науки - 
ничего. 

Примерно так США видят будущее Украины. И уже открыто об этом 
говорят.

Политджойстик/Politjoystic
Зе встретился с Байденом. Улыбались фотографируясь, но визит Зе-

ленского в США оказался провальным. В Конгрессе не дали выступить, 
ракеты ATACMS останутся лежать на американских складах. Пакет но-
вой военной помощи по номенклатуре, которая была и раньше. Танки 
Абрамс дадут, но они тяжелые и будут стоять в ангарах минимум до 
следующего лета. 

.. 
Но, есть и новые вводные. Зе и Байден обсуждали поддержание 

энергетической инфраструктуры Украины. В предстоящий зимний пе-
риод - генерал Мороз выходит на первый план. Часть энергосистемы 
страны уже разрушена и деградация достигла 40%. И явно Россия до-
бавит процентов с наступлением холодов, а это серьезный подрыв бо-
еспособности ВСУ. Если американцы обсуждают вопрос так открыто, 
то осознают риски. Правда, пока Байден дал на поддержание систе-
мы только 53 млн $. Капля из моря денег, которые требуется. 

..
Кстати, никто не вспоминал про контрнаступ. А что говорить о нем, 

если он провален? 
…
Этот раунд «лето - осень 2023» Россия выиграла по очкам, но нужен 

нокдаун. Энергохук как раз серьезно поможет.

Логика Маркова
Ходят слухи, что Зеленский обещал Байдену, что в этом году ВСУ 

возьмут Бахмут и Токмак и тем самым создадут стратегический пла-
цдарм для наступления весной на Мелитополь и Мариуполь.

Colonelcassad
Заявления Зеленского про «Захват Артемовска и еще двух городов» 

(до конца года) - это попытка прикрыть провал оперативно-стратеги-
ческих целей летнего наступления предусматривающего захват Ток-
мака, Мелитополя, Бердянска, Мариуполя и т.д.

Теперь же, когда всем очевидно, что эти планы рухнули, провал пре-
дыдущих, пытаются прикрыть спешно сверстванными на коленке но-

https://t.me/politjoystic/34217
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выми.
В первую очередь, продолжение наступление (вернее, организация 

нового наступления в прежней оперативной группировке) направле-
но на то, чтобы попытаться добиться желаемых США оперативных ре-
зультатов, которые покажут, что помощь была не зря.

На фоне продолжения боев за Артемовск с угрозами занять город 
когда-нибудь (с последующими атаками на Соледар), противник мо-
жет попытаться либо продолжить попытки прорваться к Токмаку, либо 
же попытаться организовать наступление в направлении Сватово-Кре-
менная. С учетом существенного исчерпания оперативных резервов, 
а также приближения распутицы, организовать все это будет пробле-
матично и при грамотных действиях российского командования вряд 
ли имеет шансы на успех.

Но вся эта болтовня про новое наступление, должна отвлечь вни-
мание от летней катастрофы ВСУ, Так что процентами потенциального 
успеха в Киеве навряд ли были сильно озабочены.

Андрей Медведев
С чем бы сравнить этот пакет помощи?
Ну вот, допустим, у человека гнойный гайморит (я без намёков на 

кокаин, просто к слову пришлось). А ему дают 10 пачек анальгина, три 
пачки трамала, и салфетки бумажные сопли сморкать. И никаких ан-
тибиотиков. Примерно так.

А то, я читаю уже какой-то алармизм. Америка дала новый пакет по-
мощи Украине, это же ого-го! Нет. Это не повлияет на ход войны. Это 
не создаст тем более никакой перелом.

К сожалению, эти патроны, снаряды, ракеты будут убивать русских 
солдат. Да. В этом и есть задача США - пусть русские убьют больше 
русских. Не важно, что одни из них условно украинцы. Для Вашингто-
на они все русские. Мы все русские.

Результат все одно будет такой, что политическая Украина умрёт от 
своего политического гнойного гайморита.

Тут все же открытый вопрос остаётся: почему при условии грядуще-
го зимнего наступления (оно всё равно будет) США дают вассалу та-
кие огрызки с барского стола? Для меня ответ очевиден. Техника до-
рогая, а солдат ВСУ совсем бесплатный. Всё.

Платон Беседин
Байден сообщил Зеленскому, что США поставят Украине небольшую 

партию дальнобойных ракет ATACSM.
И я знаю, куда они полетят.

ZERGULIO🇷🇷
Надо бы Украине «передать» пару тактических ядерных зарядов. 

Чтобы выключить уже этот жовто-блакитный свинарник.

https://t.me/MedvedevVesti/15316
https://t.me/pbesedin/2669
https://t.me/SergeyKolyasnikov/52200
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МАРДАН
Ну вот. А вы боялись. Воевать всё равно придется.

Холмогоров
Поэтому им так важно было попасть сегодня в Севастополе - дока-

зать, что можно дать им ракеты и они убьют побольше русских.
Почему русские не убьют побольше упырей в правительственных 

кварталах Киева - по прежнему загадка.

Логика Маркова
России пора понять, что никакого сокращения поставок оружия от 

НАТО в ВСУ не будет. И никакой усталости от Украины на Западе не бу-
дет. А будет только наращивание поставок. И России надо сделать вы-
вод, что нужно усиливать себя. И нужно усиливать армию России бы-
стрее, чем США и НАТО усиливают армию Украины. И прекратить бес-
плотные мечты, что «визит Зеленского провалился». Финансирование 
ВСУ будет не уменьшаться, а увеличиваться. Это суровая реальность. 
Надо смотреть правде в глаза.

Димитриев
Сегодня стало ясно, что перенос активных боевых действий на сле-

дующий год это не личная шиза Зеленского, а согласованный процесс. 
Штаты дают пробную небольшую партию ATCMS, что врядли изменит 
ситуацию на поле, но переносит боевые действия на территорию Рос-
сийской Федерации в форме ракетной войны. В Кремле, видимо, тоже 
нет иллюзий и на следующий год планируется значительное увеличе-
ние военного бюджета. Советские ресурсы сокращаются, на их обнов-
ление будет работать экономика. Ракетная война это в первую оче-
редь удары по экономике и общественным настроениям. Ее отличие 
в том, что ответный удар не снимает угрозы. Просто по твоим объек-
там бьют и ты бьешь по объектам противника. И так это может про-
должаться годами до истощения обоих государств.

Colonelcassad
Полагаю, кампания 2024-го года неизбежна безотносительно успеш-

ности операций ВС РФ в 4-м квартале 2023 года.
Война будет затяженой и вряд ли отдельная операция способна ре-

шить ее исход. Военную победу принесет сумма результатов несколь-
ких стратегических операций, которые будут растянуты во времени. В 
условиях большой осведомленности сторон о действиях и планах друг 
друга, вероятность внезапных операций маловероятна. Решать будет 
общее мастерство войск и количественные показатели.

Образ будущего
В день ударов по Севастополю (один из воздушного пространства 

Румынии) Лавров и Гутерриш согласовали в Нью-Йорке вывоз 2 млн 

https://t.me/mardanaka/16296
https://t.me/holmogortalks/30839
https://t.me/logikamarkova/8326
https://t.me/russ_orientalist/15651
https://t.me/boris_rozhin/98227
https://t.me/obrazbuduschego2/15440
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украинского зерна по новому коридору Украина-Румыния-Болгария. 
Кремль дал добро, Лавров согласовал. Что взамен и есть ли что вза-

мен неизвестно. 
Удары по Севастополю видимо в нагрузку.

Димитриев
Пинчук прав: Украина добивается ухода Черноморского флота в Но-

вороссийск, что оголит крымское побережье и позволит высаживать 
небольшие диверсионные группы. Но это ещё не всё. После этого под 
удар попадет и сам Новороссийск. Это создаст серьезные экономи-
ческие проблемы - через Новороссийск идёт значительная часть рос-
сийского экспорта зерна и нефти. Заменить этот маршрут очень слож-
но. Вслед за украинским зерновым экспортом может рухнуть россий-
ский. Радость от прекращения сделки была преждевременной

Что-то знаю / Павел Данилин
Глава МИД РФ Сергей Лавров передал генсеку ООН Антониу Гутер-

решу книгу Максима Григорьева и Дмитрия Саблина «Украинские пре-
ступления против человечности (2022-2023)». 

В книге представлены свидетельства преступлений, собранных 
Международным общественным трибуналом по преступлениям укра-
инских неонацистов и их пособников. О них рассказывают люди, непо-
средственно пострадавшие от действий украинских войск, в том чис-
ле родители пострадавших детей, люди, попавшие под обстрелы ВСУ, 
подорвавшиеся на минах, подвергшиеся пыткам и издевательствам. 

Книга представляет собой промежуточные результаты работы Меж-
дународного общественного трибунала, - отметил Максим Григорьев. 
- Все собранные доказательства будут использованы на процессах о 
преступлениях украинских неонацистов.

ZERGULIO🇷🇷
😉😉 Канада ввела санкции против МГИМО, ВШЭ, Российского геогра-

фического общества, клуба «Валдай», Юнармии. 
Когда премьер Канады пообещал Зеленскому «новые санкции про-

тив России» уже стало подозрительно, уж Канада то давно ввела все, 
что могла. Теперь понятно, что имелось ввиду. Странно, что обошли 
санкциями «Спортлото», детские сады и школы.

Николай Стариков
Под канадские санкции также подпали издания «Комсомольская 

правда» и «Взгляд», общественная организация «Молодая гвардия 
Единой России», благотворительный фонд «Страна-детям», Ковров-
ский механический завод и другие.

Смеемся и расходимся.
Для тех, кто не знает: глава Канады это британский монарх.

https://t.me/russ_orientalist/15653
https://www.politnavigator.net/andrejj-pinchuk-ukraina-dobivaetsya-ukhoda-chernomorskogo-flota-v-novorossijjsk.html
https://t.me/ctotoznayu/5138
https://t.me/SergeyKolyasnikov/52211
https://t.me/nstarikovru/40287
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Логика Маркова
Мы теряем десятки миллиардов долларов на дисконте на нефть, 

газ, удобрения и проч. Условно, мы получаем на 10-20% меньше, чем 
мы могли бы получить за наши товары. Во-вторых, у нас есть пробле-
мы в получении продукции, необходимой нам. За что-то мы перепла-
чиваем, а что-то вообще купить не можем. К тому же, идет колоссаль-
ное субсидирование враждебной нам армии. Мы вынуждены тратить 
огромные деньги на противостояние с ней. В-третьих, западники обла-
дают почти монополией на информационное пространство. Нам труд-
но с ними соревноваться. Отсюда проблемы с воздействием на обще-
ственное мнение. Ну, и, наконец, у нас союзников почти нет. Даже те, 
что есть, подчас воздерживаются.

Это ещё не конец
Сегодня заседание Совбеза, готовятся четыре главные темы для об-

суждения: мобилизация, масочный режим в федеральном масштабе, 
искусственно созданный топливный кризис и итоги карабахского кей-
са.

Решений по мобилизации может быть два, оба на основе действу-
ющего указа о частичной мобилизации: или продолжить мероприятия 
в скрытой форме, но более массово, отправив 750 000 повесток для 
сверки данных, чтобы после отобрать 450 000 новых бойцов; или же 
перенести мероприятия на период после окончания  президентской 
кампании, то есть на весну.

Минобороны призывает ждать: армия устала от нападок. Аппарат-
чики АП не готовы брать ответственность на себя, так как АП не явля-
ется военным ведомством. Внутриполитический блок выступает за ти-
шину в ходе президентской кампании. 

Проще говоря, все ждут позиции президента, у которого вся карти-
на: главными сторонниками мобилизации являются главы новых ре-
гионов и военачальники на передовой, с которыми идёт постоянный 
контакт.

По масочному режиму прогнозов нет.

Образ будущего
Новая нормальность. Британской ракетой разрушен штаб Черно-

морского флота, а главное в повестке дня - вводить или не вводить 
масочный режим.

К чему ещё привыкать будем?

Дмитрий Медведев
Перегрызлись наши самые любимые противники. В буквальном 

смысле – за корку чёрствого хлеба. Польша продлила запрет на по-
ставки украинского зерна на свою территорию. Даже Еврокомиссию 
слушать не стала. Примеру поляков тут же последовали и другие ЕСов-
цы – словаки и венгры.  

https://t.me/logikamarkova/8323
https://t.me/nonetutto/882
https://t.me/obrazbuduschego2/15435
https://t.me/medvedev_telegram/388
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 Киев сразу устроил Польше истерику и пожаловался в ВТО – обви-
нил соседей… в пособничестве русским! Мол, отлично работают по 
заданию этих. Трудно найти для таких русофобов, как поляки, более 
обидный упрёк. Аплодируем меткому плевку из Киева в Варшаву!

 Всем очевидно, что даже ближайшие союзники давно не видят Укра-
ину равноценным партнёром. В польский грош её не ставят, не то что 
в злотый. И как только это становится невыгодным – дают от ворот по-
ворот. «Утопающий не получит помощи, если утопит и нас с собой», – 
цинично заявил польский президент Дуда в ответ на жалобы Киева. В 
Нью-Йорке, на полях сессии Генассамблеи ООН, поляки пригрозили, 
что за плохое поведение запретят ввоз не только зерна, но и украин-
ских овощей-фруктов. И современное оружие поставлять тоже пере-
станут – самим нужнее. То есть фактически будут ждать, пока украин-
цы сами себя съедят или сами себя погубят. А дальше свято место пу-
сто не будет, Польша знает, что делать с чужими землями. 

 С такими союзниками и врагов не надо. Жаль только народы этих 
стран – миллионы граждан начнут просто исчезать. Одна надежда, 
что люди окажутся разумнее этих. И просто уберут их с политической 
доски. Или просто уберут, как это и происходило веками.

МАРДАН
Премьер-министр Польши предупредил Зеленского, чтобы он «ни-

когда больше не оскорблял поляков»
«Я хочу сказать президенту Зеленскому, чтобы он больше никогда 

не оскорблял поляков, как он это сделал недавно во время своего вы-
ступления в ООН. Поляки этого не допустят».

Я просто попытался представить, что Дуда не произнес вслух, а толь-
ко подумал про Зеленского. Долго смиявся...

Юрий Баранчик
Самое интересно -- мы знали, чем закончится их «русофобская друж-

ба»
Нынешний политический курс Киева оскорбителен для Варшавы, 

Украине придется восстанавливать доверие польского общества. Об 
этом написал в четверг в соцсети Х (ранее Twitter) глава МИД Польши 
Збигнев Рау.

«Нынешняя политика Украины не только вредна и болезненна для 
нас, но и прежде всего оскорбительна. Трудно предположить, что это 
быстро забудется. Потребуется титаническая работа, чтобы восстано-
вить доверие польского общества к доброй воле украинских властей», 
— подчеркнул Рау.

Олег Царёв
На Западе прослеживается новый тренд: кто не займёт антиукраин-

скую позицию, тот проиграет выборы. А потерять власть политики хо-
тят намного меньше, чем помочь Украине.

https://t.me/mardanaka/16298
https://t.me/barantchik/12420
https://t.me/olegtsarov/8550
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Поляки поняли это первыми, потому что у них парламентские вы-
боры уже 15 октября. Поэтому мы видим обмен рестрикциями и пу-
бличными выпадами между Украиной и Польшей.

Байки из Спасской Башни
«Вы думаете, что Польша просто так сегодня давит эту бедную Укра-

ину? Да нет, уже из-за океана отмашку дали: надо уже сливать этого 
Зеленского, надоел он».

Александр Лукашенко, президент Белоруссии

Модест Колеров
Обоюдоострая мудрость Лукашенко.
Противоречия между руководством Польши и Украины объясняют-

ся тем, что США дали отмашку «сливать» Зеленского, заявил Лукашен-
ко.

А когда ещё недавно (и часто) Лукашенко наезжал на Россию, - кто 
ему давал такую отмашку?

Модест Колеров
Прецедент Карабаха для б. Украины. Эвакуация.
Если - при общем согласии - армяне Карабаха уйдут, не имея гаран-

тий для сохранения и продолжения своей национальной жизни в со-
ставе Азербайджана, то это может стать образцом и прецедентом для 
б. Украины.

То есть все не согласные с властью России и присоединением к ней 
(при том что Москва, в отличие от Баку, на деле гарантирует этниче-
ские культурные права) среди населения б. Украины должны быть эва-
куированы с Украины.

Куда? В Польшу, Чехию, Германию и др. Они им и гарантируют эт-
нические и БАНДЕРОВСКИЕ права. Не правда ли, либерал-демократы, 
экологи, глобалисты и прокси свободных США?

Умный еврей при губернаторе
Олег Кашин (иностранный агент и просто подонок) сообщает из Лон-

дона, что в России злорадствуют по поводу Карабаха. А также что Рос-
сия лишилась влияния на Южном Кавказе.

Что ж, если Кашин так кричит, значит все сделали правильно.

Джига на могиле
Праздник путинско-алиевской дружбы продолжается. Ещё одна ата-

ка на миротворцев, один двухсотый.
Не поддаваться на провокации.

МАРДАН
Генерал Ермолов быстро бы разобрался с виновными, без всякой 

https://t.me/kremlin_bashnya/40722
https://t.me/Modest_A_Kolerov/7330
https://t.me/Modest_A_Kolerov/7326
https://t.me/governorsjew/8225
https://t.me/ruthink/1524
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азербайджанской прокуратуры. Жалко нет сейчас ермоловых.

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Наши высшие должностные лица (Сергей Лавров) встречаются с 

должностными лицами республики Азербайджан, чьи военные неод-
нократно покушались на жизнь российских солдат и офицеров в Кара-
бахе. Убили старших офицеров командиров миротворческой миссии.

Похоже, имена наших парней придется записать в длинный список 
нашей ярости. Нападение на флаг нашей страны прошло для Азер-
байджана безнаказанно. Свои извинения они могут оставить себе. Их 
никто не принимает, и никогда не примет.

Печальная и трагическая для нашего народа ситуация, когда поли-
тическая конъюнктура и личные связи истеблишмента значат больше, 
чем честь флага. 

Чувствуете, как «минском» смердит?

Лев Вершинин
Любопытно, сколько ещё российских миротворцев должно случай-

но погибнуть в обмен на извинения с компенсацией, чтобы в Москве 
поняли, что пора убираться, уступив место серьёзным людям?

Политджойстик/Politjoystic
Американский аналитический центр Stratfor бывает хорош, пока не 

падает в пропагандистический раж. Россия начинает сбрасывать ошей-
ники, навешанные ей Западом после распада СССР. Многие конфлик-
ты вокруг нас, имея национальные и культурные корни, спровоциро-
ваны искусственно и намеренно финансировались Западом. Конфликт 
вокруг Нагорного Карабаха в том числе. 

…
Помня о своей исторической ответственности мы начинаем менять 

парадигму управления этими конфликтами - вот что бесит западни-
ков. И там, где стоит признать это, они придумывают сказки. 

…
Stratfor: Победа Азербайджана в Карабахе является решающим ша-

гом в снижении влияния России на Южном Кавказе в пользу Турции и 
Запада.

ЧАДАЕВ
Поймал себя на «творческом тупике». Несколько раз пытался на-

писать пост про Карабах, и не нашёл способа высказаться. Дело вот в 
чём. Наш официоз — он в целом исторически скорее проармянский, 
армян много в госСМИ. Но в последние годы Азербайджан также ак-
тивно вербует политологов и спикеров. И для многих известных пер-
сонажей это стало чуть ли не основным хлебом. В особенности у тех, 
кто оказался невостребован у нынешней команды АП. 

Собственно, в этом и тупик. Что проармянский мейнстрим (в кото-

https://t.me/zhivoff/11039
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ром, впрочем, принято было всегда ругать Пашиняна), что наши заслу-
женные криптоазербайджанцы из политического цеха… это про то, что 
собственно российской позиции по вопросу не было уже очень дав-
но. Равно как и места, где бы она формулировалась. Рулят лоббисты. 

А значит, что ни скажи, любая герменевтика сведётся к вопросу — 
вот он сейчас за армян или за азербайджанцев топит? Нет, граждане, 
я — за русских.

Димитриев
Геополитика, экономика и военное отставание это да, понятно. Но 

одной из главных причин, почему Россия не поддерживает Армению 
- это личная неприязнь президента России к Пашиняну. Пашинян и 
правда несимпатичный человек, не соответствующий по своему уров-
ню серьезности момента для Вариант. Плюс это такой психотип поли-
тического активиста, который в России вообще под запретом. Но Па-
шинян он не только с Путиным не смог наладить диалог, кажется он 
и на западе никому особо не нравится. Только туркам нравится, они с 
него ржут. Зеленский тоже, судя по всему, Путину не нравится и тот не 
хочет с ним договариваться.

И да, я считаю, что это очень плохо, когда от отношения одного че-
ловека зависят судьбы миллионов и разрушаются целые города. Но 
как есть. Потому, если вас беспокоят судьбы этих миллионов людей, 
то это фактор нужно учитывать. И не фыркать «да кто он такой, чтоб 
мы под него подстраивались?» Да, это может кому-то унизительно. Но 
это политика. Вот турки наверняка всех вокруг ненавидят, но со все-
ми выстраивают отношения и если надо мягко стрелят, а потом если 
необходимо стелят пожестче. А уж у Армении в этом плане вариан-
тов нет. Только мягкостью и дипломатией, встраиваясь во все возмож-
ные объединения, стараясь быть выгодной всем. Потому что раздавят 
оставшееся и не вспомнят как называлось.

Это не значит, что нужно сложить лапки и сдаться. Одновременно 
нужно модернизировать армию, готовить оборонительные позиции. 
И Пашинян этого точно не будет делать. Вот уверен, что он будет толь-
ко хороводы со своими активистами водить. Потому не нравится Пу-
тину Пашинян? Ставьте другого. Не хотите кочаряновских? Выдвигай-
те альтернативу.

С Украиной сложнее. Там из принципа будут аплодировать тому, 
кто не подходит Путину. У этого наркомана просто не хватило опыта 
и ответственности понять к чему все идёт(по правде говоря, у многих 
не хватило). Помните как Порох делал? Вроде антироссийский прези-
дент, автокефалию церкви, выдавливание языка, а в телефоне «Вла-
димир Владимирович, жму руку, обнимаю» и все хорошо. Никаких 
тебе СВО, никаких ракет. Хоть на границы 1991 года выходи. Понима-
ете? Это уровень. Клоун - не уровень. Он может духовитый, может эф-
фектно выступает. Но он не может нести ответственность за страну и 
людей перед лицом угрозы. Вот и все.

https://t.me/russ_orientalist/15644
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Это ещё не конец
Сегодня ночью посол США в Армении К. Квин (Kvien, а не Queen) 

вызывала к себе всех глав оппозиционных фракций армянского пар-
ламента. 

Разговор длился чуть более пятнадцати минут. Оппозиционеры  мол-
чали, посол говорила. Закончила она свой посыл так: «… у всех ма-
леньких и слабых наций есть моменты национального позора и кри-
зиса. Выпустите пар 5, максимум 7 дней и заткнитесь». Потребовала 
отстать от Никола и встраиваться в реальность. 

Иначе на вас обрушится гнев униженного Арцаха, а Москва не за-
щитит.

Занавес.

РИА КАТЮША
Культивируемый сейчас подход, типа «неблагодарные братушки нас 

предали», пагубен для нашего самосознания. Он приводит к разви-
тию обиды с нашей стороны и переключении внимания с себя (и того 
что в наших руках) на дугие народы. Мы предъявляем к ним такие же 
требования как к себе. Но не они осознали себя «Третьим Римом», а 
мы. Они лишь флюгер, примыкающий к сильному в текущий момент 
полюсу.

Неблагодарные болгары которых мы освободили от Турции. Небла-
годарные грузины и армяне, которых мы защитили от Персии и Тур-
ции. Неблагодарные поляки и чехи, которых мы освободили от нацист-
ской Германии. Неблагодарные эстонцы, латыши и литовцы, которых 
мы освободили от гнëта остзейских немцев.

Такой подход не несëт ничего созидательного.
Правда состоит в том, что мы их освободили не потому что это нуж-

но было им, а потому что это нужно было нам. «Третий Рим» сопер-
ничал с Османской империей. Нам нужно было еë ослабить, «Третий 
Рим» не мог терпеть ситуации когда православные народы находятся 
под гнëтом магометан.

Восточную Европу мы тоже освобождали потому что это нужно было 
нам, а не им.

Так и с Арменией, если нам нужно чтобы Армения была нашей сфе-
рой влияния, значит нужно добиваться решения этой задачи. Мнение 
тех же армян переменчиво, его нужно формировать, а не обижаться 
на то, что кто-то кому-то не благодарен.

Говорит ТопаZ🇷#ШВО
Сегодня приснился сон, после которого я проснулся в холодном поту.
Приснилось, что в прошлом году никакой СВО не началось, а вме-

сто этого хохлы выбомбили армии республик, зашли в Донецк и Лу-
ганск, объявили о возвращении контроля над своими «суверенными» 
границами, в то время как Кремль, жуя галстук, заявлял, что это закон-
ные территории хохлостана, что ВС РФ там нет, но между тем все же 
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напомнил, что мандат на этнические чистки не выдавался.
Все это происходило 10 июня, а уже 12го числа, в День России, пред-

ставители республик явились на подписание капитуляции. В это же вре-
мя в Москве готовились к проведению концерта какого-то иностран-
ного исполнителя.

Приснится же такое. Произойди в реальности, не пережил бы на-
верное.

Русский тарантасъ
Жуткий сон про отзеркаливание судьбы Карабаха на Донбасс. Сон 

мог вполне реализоваться, все к этому шло и менопауза могла длиться 
еще долго. Но вот какая проблема с таким сном. «Русская диаспора», 
в отличии от армянской, ломилась бы из Ростовской области в ЛДНР, 
толпами прорывая границу. А пограничники бы отворачивались в этот 
момент. И в Донецке и в Луганске, на баррикадах были бы и дети и 
девушки и старики. А в такой ситуации отступать невозможно. И в ка-
кой-то момент, стало бы ясно, что внутренние репутационно-полити-
ческие потери не сглаживают никакие пиар-кампании - это я деликат-
но выразился. Но и у Украинушки дела бы пошли не очень, включая 
расстановку акцентов - кто агрессор, а кто обороняется. А во внешней 
политике - «ситуация неоднозначная» мычали бы в ЕС. Конечно, хох-
ла бы взяли на содержание, но природный альфонсизм бандеровцев, 
куда как быстрее стал бы в тягость. Может быть украинский вопрос 
уже решился, но крови пролилось столько же.

Олег Царёв
Азербайджан со своим СВО уложился в сутки. И мы бы тоже так мог-

ли. Я точно знаю, что тогда все элиты юговостока Украины смотрели 
на Киев. Если бы Киев взяли или окружили, то начался бы «эффект до-
мино» — регионы один за другим, кто быстрее, вывешивали бы рос-
сийские флаги. 

Да, шансы были. Но…

Скурлатов live
Заговор Пригожина жив?  
Ходили слухи, что на случай внезапной гибели главы ЧВК «Вагнер» 

существует «план Б», который автоматически запустится. И вот, похо-
же, черты указанного плана воплощаются в реальность.    

Росгвардия взяла «под крыло» ЧВК и лоббирует на законодатель-
ном уровне возможность для себя иметь «добровольческие соедине-
ния». То есть, «музыканты» хотят устроить себе старую «вольницу» с 
условным подчинением некому госведомству, но сохранить самосто-
ятельность как по внутреннему управлению со средневековыми «со-
ветами командиров», так и по внешней военно-экономической дея-
тельности.   

 «Партия мира», либерально-силовой блок, как представляется, пря-
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мо замешан в поддержании подконтрольной им боевой силы через 
своего представителя в виде главы Росгвардии, ставшей оплотом и 
прибежищем всяких мутных персонажей типа бывшего офицера СБУ 
и охранника Ахметова, отрицательного героя «русской весны» на Дон-
бассе Ходаковского.  

Судя по всему, заговор шестой колонны не исчез с уничтожением 
верхушки руководства ЧВК, а переформатировался под «крышей» Зо-
лотова и ждет своего часа. Наступление на Москву может повторить-
ся уже не в формате «пугалки», а в захвате стратегических объектов 
управления страной.  

Представляется, что Кремлю следует решительно пресечь подоб-
ную реорганизацию и если уж и переводить вагнеровцев в Росгвар-
дию, то только под официальные контракты, а не разводить анархию 
с «добровольчеством», которое на деле всегда перерастает в пробле-
му для государства.

Это ещё не конец
Наши прогнозы о том, что Вагнера себя ещё покажут, сбываются. 

Причем с подачи Генштаба.
По инициативе В. Герасимова бойцы ЧВК Вагнер возвращаются на 

передовую в Херсонскую область.
Генштаб доложил ВВП, что без возврата Вагнеров на позиции мало 

того что есть риск утраты значительной части территорий и пробле-
мы по фронту, так и еще и придется срочно мобилизовывать до полу-
миллиона человек, так как помимо ротации и стабилизации фронта 
живой резерв требуется на приграничные территории. Снабжение и 
социальные гарантии Вагнера получат как бойцы Росгвардии, поэто-
му было так много домыслов о переходе ЧВК под контроль В.Золото-
ва. Если вкратце, возвращение Вагнеров это прелюдия к переменам. 
В том числе к которым «Женя Пригожин» призывал.

Юрий Баранчик
Ряд источников утверждают, что группы ЧВК «Вагнер» в настоящий 

момент прибыли в зону боевых действий в Херсонской области.
Штурмовые отряды легендарного соединения распределяются по 

секторам.
Подробности пока не известны — информация под грифом «Секрет-

но».

GREY ZONE
Появляющаяся в сети информация о передислокации и размеще-

нии части личного состава «Группы Вагнера» в Херсонской области – 
не соответствует действительности.

Если даже переброска некого личного состава на Херсонском на-
правлении и имеет место быть, то эти люди не имеют никакого отно-
шения к «Группе Вагнера».

https://t.me/nonetutto/883
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МАРДАН
Многополярный мир - это еще и необходимость с серьезным ли-

цом выслушивать папуасов.
Индийский национализм всегда был штукой очень своеобразной. 

Но премьер-минитр Индии Моди может читать мастер-класс по фор-
мированию «политической нации» даже украинцам.

Несколько цитат.
 “Мы можем гордиться тем, чего наша страна достигла в медицине. 

Мы все читали о Карне (один из главных героев древнеиндийского 
эпоса Махабхарата). Если мы задумаемся, то поймем, в Махабхарате 
говорится, что Карна не был рожден из утробы своей матери. Это оз-
начает, что генетическая наука существовала в Индии уже в то время 
(IV век д н.э.) Вот почему Карна мог родиться вне утробы своей мате-
ри”.

 “Мы поклоняемся богу Ганеше (существо с телом человека и голо-
вой слона). Должно быть, в то время был какой-нибудь пластический 
хирург, который приделал голову слона к телу человека и положил на-
чало пластической хирургии”.

Моди не в первый раз публично 
Моди так же написал предисловие к школьному учебнику, в кото-

ром, среди прочего, утверждал, что индуистский бог Рама управлял 
первым самолетом и что технология стволовых клеток была известна 
в древней Индии.

Как вам такой многополярный мир? Может, лучше все таки прокля-
тый Запад?

Игорь Караулов
Да это-то и мы умеем. Всей России известно, что Пётр I изобрёл 

рентген. 
Но фигню железную на Луну они всё-таки посадили. А мы - нет.

Умный еврей при губернаторе
Писательница Старобинец (эмигрант, иноагент?) в интервью писа-

телю Акунину (эмигрант, иноагент!) поделилась самоопределением. 
Я, говорит, чувствую себя барсуком, которому лиса нассала в нору. И 
он от этого сбежал. 

Тут бы и обидеться на писательницу, но следует отметить, что в глав-
ном она права. 

Они не люди. Нелюди. Оборотни. Так к ним и следует относиться.

Игорь Караулов
Ну в принципе верно.
Только не лиса, а медведь. 
И не барсук, а микроб.
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ДВАДЦАТЬ ТРЕТЬЕ СЕНТЯБРЯ

Сегодня:
• Территориальная целостность: что можешь забрать, то и твое,
• На фронте все в порядке, все остальное неправда,
• Новый этап СВО: ракетная оборона Крыма,
• Очень хочется сбить несколько натовских самолетов, НАТО все 

равно воевать побоится,
• Украинство самоубийственно,
• Украинством народ не накормишь,
• Экономика цветет несколько менее уверенно,
• Рогозина назначили сенатором от Запорожья,
• Армения, Азербайджан и виноватый во всем Вашингтон,
• Братухи-борцухи опять убили воина СВО,
• В Мариуполе опять будет холодно

Национальный Z Курс
«Мы еще в 1991 году признали суверенитет Украины на основе Де-

кларации о независимости, которую Украина приняла, выходя из Со-
ветского Союза. В декларации много что записано хорошего, в том 
числе, что они будут уважать права национальных меньшинств, бу-
дут уважать права русского языка и других языков, русский там прямо 
упомянут. Потом все это вошло в конституцию Украины. 

Но в Декларации независимости было одним из главных для нас 
моментов, что Украина будет внеблоковой страной, не будет вступать 
ни в какие военные альянсы. В той редакции, при тех условиях мы тер-
риториальную целостность Украины поддерживаем»

Лавров на Генассамблеи ООН

Readovka
Разворот Лаврова — глава МИД РФ заявляет, что Россия будет рас-

сматривать территориальную целостность Украины только в форме 
внеблоковой страны

Сергей Лавров сделал много важных заявлений на 78-й сессии Ге-
нассамблеи ООН. В том числе глава МИД РФ подтвердил, что Россия 
уважает территориальную целостность Украины в условиях выполне-
ния всех закрепленных в Декларации независимости обещаний Кие-
ва, при этом указал, что Украина должна была бы оставаться внебло-
ковой страной и не вступать ни в какие военные альянсы. 

«В Декларации независимости было одним из главных для нас мо-
ментов, что Украина будет внеблоковой страной, не будет вступать ни 
в какие военные альянсы. В той редакции, при тех условиях мы терри-
ториальную целостность Украины поддерживаем», — указал Лавров. 

Также глава российского дипкорпуса подчеркнул, что не Россия на-
рушила территориальную целостность Украины, а те, кто провел госпе-
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реворот и начал стрелять в своих же людей.

Холмогоров
Ну в общем фактически это можно понимать как формальный от-

зыв признания территориальной целостности.
Если Украина отказывается от внеблокового статуса, мы отказыва-

емся от любых гарантий целостности. Что и произошло.

Царьград ТВ
Россия готова к переговорам по Украине. Но есть нюанс
Глава МИД России Сергей Лавров на 78-й сессии Генеральной Ассам-

блеи ООН высказался о готовности Москвы к переговорам по Украи-
не.

«Россия готова к переговорам по Украине, но никаких предложе-
ний по прекращению огня рассматривать не будет», - заявил Лавров.

Конкретная и единственно верная позиция.

Раньше всех. Ну почти.
Если Запад говорит, что конфликт на Украине должен решаться на 

поле боя, значит — на поле боя — Лавров

Александр Ходаковский
Разрешите мне про Украину и Армению? Тут вот какой парадокс.... 

Что такое «территориальная целостность»? Почему даже кусочек Ку-
рил мы не вправе отдать и как это сочетается с нашей политикой по 
Украине, у которой мы уже забрали кусок территории и останавли-
ваться не собираемся? Я не берусь судить, насколько я подтасовываю 
- или нет -факты под угодную мне позицию , - разбирайтесь сами. Но 
я думаю вот так: Россия прирастала территориями за счёт собствен-
ных усилий. Воевала, покоряла местные племена Сибири, толкалась с 
китайцами за южносибирские просторы, билась с турками за свой ев-
ропейский юг и со скандинавами за свой европейский север.... Никто 
ничего России не давал просто так и не пахал за Россию на её благо. 
Каждая пядь русской земли полита потом и кровью русских людей - 
и это определяет территориальную целостность более, чем условные 
границы. 

Украина сшивалась, как лоскутное одеяло, и сшивалась русской кро-
вью. Турки бились с поляками под Каменец-Подольским, а нынешнее 
Запорожье, куда бежали от польско-литовского засилья и становились 
козаками, было самым краем географии. Донбасс был Диким полем 
до России, а Северное Причерноморье и Крым - турецко-татарскими 
угодьями. Что сделали галичане, чтобы отобрать эти территории? Ни-
чего. Их отвоевали русские и присоединили к Российской империи. 
Кто вправе запретить отвоевать их снова? Но Украина бьётся за грани-
цы, которые грифельным карандашом очертили для неё во времена, 
когда смысл этих границ был сугубо символическим. Чем так важны 
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для неё эти земли, где даже и народ другой, чем на Галичине? Эконо-
микой, прежде всего. Что останется от Украины без промышленности 
Юго-Востока? Без Чёрного моря? Днепр, который ведёт в никуда? Без 
той земли, которую мы всё равно вернём себе, - то, что останется от 
Украины, будет иметь ворота только в том направлении, где её прези-
рают и не любят. 

Поскольку экономика правит миром, то положить миллион -другой 
холопов ради того, чтобы украинские олигархи сохранили свои источ-
ники доходов - это не проблема. Эти олигархи с четырнадцатого года 
спонсировали бандеровцев, чтобы те помогли им удержать контроль 
над бизнесом. Открою вам секрет: российских олигархов бизнес-ак-
тивы Украины не особо и интересуют, - наоборот, включение этих ак-
тивов в экономические цепочки российским олигархам не выгодно. 
Пример - мариупольский меткомбинат имени Ильича.  Есть в России 
очень много лоббистов, чтобы предприятие, которое почти готово к 
запуску, так и «молчало» - конкурент. Это же можно отнести и к дру-
гим сильным экономическим объектам. Поэтому, хоть без экономики 
никуда,  причины наших действий я отношу к другой категории - к ка-
тегории исторической справедливости и глобальной безопасности. 

И, наконец, Армения.... Как и Россия в отношении своих историче-
ских территорий, - она считала Карабах своей землёй, а его население 
- армянами. Разве  этого мало, чтобы бороться за своё и своих? Разве 
не этим, повторюсь, определяется территориальная целостность?  Но 
там не было формальных границ, не было экономики,  и получается, 
- не было причин за это идти умирать? Умирать за это должен россий-
ский солдат, который не считал эту землю и этот народ своими.... За 
ту землю, которую русский солдат считает своей - он сейчас и воюет, 
отдавая, как и его деды,  за неё жизнь, как высшую цену. Армянам бы 
вместо того, чтобы рвать и жечь российские паспорта, взять бы в руки 
оружие и побороться. Но, видимо, не так уж сильно и хотелось.

Национальный Z Курс
Евгений Фёдоров. Как мы будем менять власть в Киеве.
«Патриот - это человек, который любит своё Отечество. Отечество - 

это территория в границах. Мы в Киеве будем менять (руководство) на 
людей - сторонников единого Отечества. Были периоды в Киеве, ког-
да там управляли не сторонники единого Отечества, например, мэр 
Киева периода гитлеровской оккупации, который был из учителей, не 
какой-то там помещик. Немцы его назначили.

Как работает вся цепочка? Мы через суд отменяем незаконное ре-
шение 1991 года. Это создаёт условия для государственной позиции 
по международному праву. По международному праву Киев наш, но 
с правом отделения. Далее МИД России руководствуется этими реше-
ниями, и глава МИД, например Лавров, идёт к США и говорит, уважа-
емые США, вы подписали Хельсинский акт? Видите тут процедуру вы-
хода? Киев нарушил эту процедуру! Это установил наш суд. В рамках 
итогов Второй мировой войны правы те, у кого столица - принцип не-
рушимости границ.
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Лавров им говорит, давайте договариваться с позиции права. Если 
у них низкая мотивация договариваться, то Лавров говорит Шойгу, да-
вайте мы будем нацеливаться. Объявляем все эти декларации 1994 
года, 2022 года недействующими, и начинаем поэтапно нацеливаться 
на США. Проводим учения по нацеливанию ракеты Сармат.

Дальше идут переговоры с позиции международного права, мы аме-
риканцам говорим, давайте так, вы не поставляете Киеву оружие, мы 
на вас не нацеливаемся, и мы договариваемся о статусе этой террито-
рии, исходя из международного права.

После этого мы легко завершаем СВО в виде полицейской опера-
ции. Я думаю, что Зеленский сразу после этого акта сбежит. Как сбе-
жали все союзники США из Афганистана. Помните, за самолёт цепля-
лись и падали. В Киеве то же самое будет».

ЧАДАЕВ
Удивившая многих в те дни, в сентябре-октябре 1993, жестокость 

«демократов» (тогда ещё не было в ходу слово «либералы») — всё это 
«раздавите гадину!» даже от Явлинского — в одном ряду с трансляци-
ей CNN расстрела Белого Дома — сейчас мне хорошо понятна. Это ин-
стинкт власти, давящей бунт в зародыше, на опережение. На подсо-
знательном уровне ведь так и выглядело: это же воспринималось не 
как восстание «парламента» против «президента», но как восстание 
«советского монстра», вроде бы уже поверженного и похороненного, 
против нового порядка. Основанного, извините, «на правилах». 

Когда я сейчас вижу Борреля, Урсулу или Шольца с их непонятно 
вроде бы откуда взявшейся воинственностью, я вижу ровно тот же са-
мый инстинкт. Старик Байден выразился на удивление ясно, подводя 
итог женевских переговоров: «Путин просто хочет восстановить Совет-
ский Союз». Когда Зеленский в ООН делает основной упор на «грани-
цах 1991 года», он об этом же. Там почти толкиеновская история. Враг 
повержен, раздавлен, он не должен возродиться ни в каком виде ни-
когда и нипочему. Нынешняя западная антироссийская коалиция — 
это коалиция за непересмотр итогов Холодной Войны. 

Ну и вот 1993-й. Вроде бы то, что произошло тогда — тотальный 
разгром этих нелепых «совков», беспомощных и жалких в своём эмо-
циональном неприятии нового гегемона и новой реальности. Но спу-
стя 30 лет оказалось, что всё несколько сложнее, скажем так… Так что 
ещё вопрос, кто тогда победил. И одно можно сказать наверняка: ито-
ги Холодной Войны тоже не устоят.

BRIEF
В российских учебных изданиях Северную Америку переименова-

ли в Англо-Саксонскую Америку; а Южную - в Латинскую Америку. Ге-
ографическая революция.

Русский транатасъ
Сергей Мардан показывает пальцем на то, что незаконченная вой-
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на бывает хуже, чем поражение. Лозунг «Зато вернули Крым без еди-
ного выстрела» завалило сегодня развалинами штаба Черноморского 
флота в Севастополе.

Воевать нужно до победы. В обороне войну не выиграть. Врага нуж-
но поставить на колени. А потом - отрубить голову.

Глазьев для думающих людей
В отличии от Парагвая, благодатные земли Украины после истре-

бления мужского населения есть кому заселять. Зеленский предоста-
вит их в распоряжение своим хозяевам   ротшильдам. Предприимчи-
вый Гекко уже подписывает желающих на переселение с Ближнего 
Востока, предлагая им недвижимость и землю оккупированной наци-
стами зеленского украины

Батальон Восток
Доброе утро. Удивительная ночь - практически полная тишина. Это 

редкое явление в последние месяцы. В другое время можно было бы 
сказать, что это затишье перед бурей, но сейчас такого ощущения нет - 
противник, действительно, понёс существенные потери, и самое глав-
ное - он не понимает, какая тактика смогла бы принести ему резуль-
тат. Казалось бы - испробовано всё. Последний приём, когда он непре-
рывно несколько дней смешивал нас с землёй артиллерией, и только 
потом перешёл в наступление, привёл к тому, что он сам не смог за-
крепиться на позициях, с которых мы отошли, и теперь они снова под 
нашим контролем. Мало того - сороковая бригада умудрилась даже 
заползти на территорию, которая считалась раньше подконтрольной 
противнику. Тут есть, над чем подумать. Сумеет ли он накопить силы, 
чтобы снова попытать военного счастья? Большой вопрос...

Логика Маркова
Укросми пишут о прорыве ВСУ обороны армии России у Вербового, 

это Запорожье, рядом с Работино, которое ранее взяли ВСУ.
И это не правда. Никакого прорыва ВСУ у Вербового нет. Это просто 

их пропаганда ципсо так тренируется и нагоняет негатив на россий-
скую аудиторию.

Сладков +
Ребята, по Вербовому — враньё. Наши держат плотно. Отвечаю. 
Был накат, противника сожгли, как в печке. Всё четко.

Вестник 1430 Полка
Обстановка на участке Работино-Вербовое на 17:50
Продолжается интенсивная контрбатарейная борьба с обеих сто-

рон.
Минимум перемещений вражеской бронетехники на боевом рубе-

же. Все передвижения пехоты противника происходят исключительно 
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по лесополосам и маленькими группами.
В небе много БПЛА различных типов, как наших так и ВСУ.

Культурная война | Kulturkampf
😉😉 Работино — это, по праву, село воинской славы, где уже тре-

тий месяц подряд наши доблестные бойцы сдерживают бесконечные 
орды диких хохлов.

Владислав Угольный
Вообще, я считаю оскорбительным по отношению к подписчикам 

какую-либо «аналитику» по поводу украинских «прорывов»
«Прорывов» нет. Хохлы завязли.
Наши пока что на флангах не вдарили.
Фронт полностью завис и на нем ничего не происходит (за предела-

ми убийства хозлов, ФАБов, калибровки и так далее)
Всё, кто говорят иначе в нынешнем контексте, - инфоцыгане.
Выдыхаем, в общем, на некоторое время. Хохлы окончательно про-

ебали инициативу, а наши пока что не горят желанием её перехваты-
вать.

ЖИВОВ Z
Разведчики ВС РФ уничтожили (видимо на Запорожье) немецкий 

танк Леопард 2, которым управлял немецкий экипаж из офицеров Бун-
десвера, сообщают РИА Новости.

Железный Феликс
Германия - страна невыученных уроков. Разведчики ВС РФ уничто-

жили переданный Украине танк Leopard с полностью немецким эки-
пажем из военнослужащих Бундесвера.

— Когда мы остановили их очередной «мясной» штурм и заптури-
ли (уничтожили при помощи ПТУР. — Прим. ред.) Leopard, мы выдви-
нулись к сожженной технике в надежде взять «языка». И обнаружили, 
что механик-водитель танка был тяжело ранен, а остальные погибли. 
Механик, когда очнулся, начал кричать «нихт шиссен» (не стреляйте. 
— Прим. ред.) и несколько раз повторил, что он не наёмник, а воен-
нослужащий Бундесвера и весь экипаж из одной роты — рассказал ко-
мандир разведгруппы, действующей на Запорожском направлении, с 
позывным «Легенда».

Шольц, сам он хотел того или нет, повторил эпизод истории 70-лет-
ней давности, когда немецкие танки уже пытались нанести России 
урон. Запад в очередной раз проявил свое лицемерие, говоря о мире 
и одновременно с этим посылая в Украину свои регулярные воору-
женные силы для проведения штурмов.

Будем ожидать подтверждение новости и комментарии официаль-
ных лиц Германии, а также немецких политиков, журналистов и лиде-
ров общественного мнения. Может немцы спросят у Шольца, почему 
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и ради кого гибнут немецкие солдаты? Возможно мало их погибло в 
1941-45 годах?

АДЕКВАТ Z
Я вообще не поклонник видео с горами чубатых трупов, но тема-

тический сюжет Минобороны из Клещеевки к просмотру порекомен-
дую. Не ради зрелища как такового, а чтобы была нагляднее понятна 
цена бандеровской пропаганде. Как на ладони и ее вранье по вопро-
су, чье село, на подступах к которому они уже положили черт знает 
сколько тысяч и не собираются останавливаться, и самая малая, а так-
же самая последняя, часть этой цены наглядно.

Тезис «украинство самоубийственно» я формулировал в канале еще 
года четыре назад, когда, как казалось многим, ничто не предвещало.

Владислав Угольный
Давно у меня не было постов о том, какие украинцы сволочи, мразь, 

гниды и враги.
Появляется впечатление, что я умеренный Z блогер.
Хохлы - враги, сволочи, мразь, гниды и много чего хуже.
Ничего нового я сказать не могу.
Могу только вспомнить осаду Луганска и напомнить, что жрущие 

украинские трупы вороны - хорошие именно потому что они жрали 
украинские трупы.

Платон Беседин
Об истериках.
Есть такая категория людей, которая вместо советов, помощи и со-

чувствия, предпочитает на любое им не понравившееся замечание пи-
сать – «истерика», «не истерите» и пр. Пишется это, как правило, на 
что-то, отличающееся от привычных бравурных маршей, транслиру-
ющихся с экранов. На что-то, пытающееся осмыслить реальность. Пи-
шется, ясное дело, с тёплых диванов из мест, куда не прилетают раке-
ты.

Хочу заметить, что точно такие же послания – «истерика» и пр. – пи-
сали люди другим людям во время обстрелов Донбасса. А потом «об-
щественность» привыкла – и 9 лет Донбасс утюжат. Привыкли и к тому, 
что Шебекино превращают в руины. Привыкли к обстрелам Белгород-
ской и Брянской областей. Теперь должны привыкнуть и к обстрелам 
Севастополя, видимо.

Пропаганда приучила привыкать. Пропаганда целыми днями рас-
сказывает о наших феноменальных успехах. Военные эксперты на зар-
плате вещают без устали, что Украина ни хрена не может. А потом – 
бабах! И кровь.

Так вот, я понимаю, что, сидя на жопах, очень неприятно читать о 
том, что происходит в Донбассе, Шебекино, Севастополе, но оно про-
исходит. И привыкать, сообщая победные реляции, лично я не соби-
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раюсь. Потому что за всем этим привыканием – смерти реальных лю-
дей. И я сидел под обстрелами в Донбассе, буду сидеть, видимо, и в 
Севастополе – ничего, переживём и победим. Только для победы нуж-
но действовать, а не читать прогорклые мантры.

Это не трансляция по телевизору футбольного матча. Это война. И 
если у вас крепкие нервы, господа неистеричные, то добро пожало-
вать в ад. А если нет, то – тсс.

РМ
Платон прав: под видом борьбы с истерикой под истерику подво-

дят даже здравое недовольство тем, что мы пропускаем удары.
Более того, ощущение, что это новый психологический приём про-

тивника под видом якобы патриотов - чтобы полностью отключить у 
нас моральное сопротивление. Мол, бомбят и бомбят, это же война.

На самом деле, у каждой пропущенной атаки по Севастополю, До-
нецку или Кремлю, есть имя-отчество-фамилия. В том смысле, что про-
тивник делает то, что позволяем мы. И если Россия по-прежнему не 
уничтожает путепроводы, штабы главарей, позволяет накачивать ВСУ 
оружием и даже модернизировать их под нашим боком, то возму-
щаться этим - не истерика, а нормальная здравая реакция народа.

Тем более русского народа, который хоть имеет огромное терпение, 
но при этом помнит о Священной войне и требует, чтобы СВО превра-
тилась в неё.

ЖИВОВ Z
После резонансных атак по российской территории в бот часто на-

чинают писать полоумные украинцы разных возрастов. Одного из них 
я решил «расспросить» об его идеологии. Получил довольно интерес-
ный антропологический опыт. Это словно ты в джунглях обнаружил 
первобытное племя, которое при виде кораблей на горизонте бежит 
показательно сношать своих самок (в истории были такие случаи).

Мне попался молодой абориген, вероятно даже не совершеннолет-
ний, который предложил мне приготовить пакет для собственного тру-
па, в который он планировал упаковать меня после убийства. Зачем 
укропитеку упаковывать мой труп в пакет после убийства и почему он 
сам не может позволить себе его купить, спрашивать не стал, чтобы 
не ставить человека в неудобное положение.

Ключевые тезисы:
1. Крым - украинский. Русь - это Украина, Россия - Московия и тд.
2. Они нас всех убьют и упакуют в пакеты, и вообще побеждают. 

Наверное украинцы единственный народ, который утеряв 25% своей 
территории может разглядеть в этом победу.

3. Вы россине-буряты. Не знаю, почему у аборигенов украины та-
кая фиксация на бурятах. Заметьте, не якуты, не башкиры, не мордва, 
а именно буряты.

4. Среди бесчисленных гомосексуальных аллюзий укропитека ча-
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сто проскакивает идея об изнасиловании меня/кого-то другого/нео-
граниченного круга лиц представители чеченского народа. Что стран-
но, чеченцы в массе своей исключительно натуралы, в отличие от хох-
лов, которые поставили на мировой рынок по 3 млн шлюх женского и 
мужского пола, а своих баб превратили в матки для вынашивания де-
тей иностранцев.

5. Уропитек хотел расстроить меня болезнью Кадырова, а когда уз-
нал, что я не держу руку на пульсе его здоровья, обещал скинуть скри-
ны чеченцам, чтобы они меня «убили» за нерадение о Рамзане Ахма-
товиче.

6. Укропитеков приучили называть нас россияне, имея в виду, что 
мы не русские, а сообщество фино-угорских и тюркских народов, но 
одновременно с этим они также используют, как им кажется оскорби-
тельное, русня.

7. Ближе к концу диалога, укропитек употрепил термин «орк», так-
же видимо пытаясь меня оскорбить, на что я справился, в этой систе-
ме координат он эльф, гном или истари? К сожалению, Дж. Р. Толкие-
на мой собеседник не читал.

8. Недавно небезызвестный А. Арестович вывел этническую фор-
мулу украинца, как отпрыска союза этнического поляка и еврейки. Я 
уточнил, есть ли у него в роду поляки и евреи, а когда узнал, что нет, 
расстроил его тем, что он не украинец. Это окончательно вывело мо-
его глуповатого собеседника из себя. И он свалился на примитивный 
русский мат.

Мы имеем дело с типичной ментальной заразой массово распро-
страненной на русское население Украины. Механизм зарождения и 
распространения этой заразы в своих трудах описывал великий Бех-
терев. Это нечто сравнимое с этно-политическим сектантством. Еще 
точнее: антиидентичность

П.С. обратил внимание, что все политические психи очень пережи-
вают, когда в ответ на оскорбление получают еще большее оскорбле-
ние и унижение. Укропитеков это сильно выбивает из колеи, потому 
что они приходят в наши каналы позлорадствовать, получить эндор-
фины, основываясь на своей «моральной доминанте», а когда получа-
ют отпор, теряются, начинают мямлить, бессвязно материться и разго-
варивать самыми примитивными штампами украинской пропаганды.

Контора Пишет
Ни у кого не вызывает сомнений, что разведывательные самоле-

ты и беспилотные летательные аппараты США и НАТО, действующие 
над акваторией Черноморского бассейна и на прибрежных направле-
ниях, передают добытые разведданные ВСУ. Более того, в этом неод-
нократно признавались и высокие государственные чиновники Госде-
партамента США и ЕС, не видя никаких проблем в предоставлении 
разведданых Киеву для нанесения ударов западным оружием по рос-
сийским целям.

В связи с этим у значительной части российской общественности 

https://t.me/Contora_Pishet/7531
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возникает вопрос: неужели нельзя пресечь эту деструктивную деятель-
ность? В ответ общественности суют положения Конвенций об откры-
том море, о том, что границы не нарушаются, ибо разведсообщество 
НАТО действует за их пределами, а потому уничтожать, сбивать и са-
жать эти средства никак не можно.

Однако международное право намного шире и объемнее, чем его 
пытаются представить наши заокеанские и западноевропейские пар-
тнеры, чересчур увлекшиеся своей «нейтральной»  безнаказанностью, 
а наш Генштаб - импотенцией воли и решительности.

<...>
 А пока Контора полагает, что РФ может с полностью обоснован-

ной позицией конфисковывать, каким удобно способом, суда, будь то 
морские или воздушные, передающие информацию неприятелю или 
перевозящие его войска, технику и оборудование.

Юрий Баранчик
Контора пишет совершенно справедливо. Мы уже давно перешли в 

состояние «важны не намерения, а потенциал» и единственного пра-
ва – права силы, но воз и ныне там). 

Ничто не мешает объявить самолеты и БПЛА НАТО в Черном море 
угрозой национальной безопасности России и предупредить об их 
уничтожении. А потом и сбивать. По-настоящему. Как СССР сбивал аме-
риканские, вот совпадение, разведчики.

По уму надо было делать это в феврале 2022 года, но лучше позд-
но, чем никогда.

Можно сделать исключение для Турции. Пусть Эрдоган поторгует-
ся с Западом про использование своей техники, раскол в НАТО дело 
тоже хорошее. 

Потому что в ответ НАТО нам сможет сделать не больше, чем по ито-
гам падения «Гераней» на румынском берегу.

НАТО воевать с Россией не хочет и не будет.

Русский инженер
Всё верно. Чудеса точности ракетных ударов и возможности обхода 

позиций ПВО были бы недостижимы без активной помощи натовской 
разведывательной авиации. 

И в качестве вполне легального средства держать их на приличном 
расстоянии, вполне можно использовать объявление бесполётной 
зоны, под предлогом боевых стрельб, каждый день. Как собственно 
обычно и делают во время учений. Ну а если не поймут и ракета ЗРК 
«совершенно случайно» собьёт Посейдон.. Так ведь предупреждали. 
Можно даже потом извиниться. 

То что у Вашингтона красные линии легко трещат, мы уже видели 
на примере штатовского беспилотника. Так что в эту игру надо играть 
вдвоём. 

Ну а как вариант, когда у мексиканских картелей появятся БЭКи, ко-
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торые атакуют патрульные корабли береговой охраны США? Вдруг кар-
тели посмотрели как это эффективно и конечно же самостоятельно ре-
шили воплотить это на практике😉

А сколько ещё разных вариантов может случиться в мире, где мно-
жество военных баз США окружены не очень довольными аборигена-
ми. Так что пора давать по носу товарищам, чтобы не борзели.

Это ещё не конец
Выводы по итогам нескончаемых атак на Крым и Севастополь очень 

простые.
Если до Нового года  не применим тактическое ядерное по скопле-

ниям войск и мостам на Украине, приведя в боевую готовность СЯС с 
ультиматумом в 24 часа прекратить поставки любых вооружений, во-
йна будет неизбежно проиграна. 

Такими темпами Черноморский флот в Крыму будет полностью унич-
тожен до 2025 года, а военные базы и войска придется выводить из 
Крыма. Целью поставляемых ракет AtacMS является Крымский мост, 
если он будет уничтожен, Крым придется уступить. ЛДНР тоже. А по-
том нас уже не отпустят без расчленения страны. 

Так-то можно делать вид, что все идёт по плану.
Какие ещё есть прогнозы?

Юрий Баранчик
Это ещё не конец, по итогам участившихся атак на Крым и Севасто-

поль, требует применения ЯО по скоплениям войск и мостам на тер-
ритории Украины, а также ультиматума о немедленном прекращении 
поставок оружия Киеву.

Считая, что если этого не сделать, то Черноморский флот в Крыму 
будет полностью уничтожен до 2025 года, военные базы и войска при-
дется выводить из Крыма, а если будет уничтожен Крымский мост, то 
придется уступать Крым и Донбасс.

Вариант перевернуть шахматную доску с ЯО – он, конечно, рабо-
чий.

Но непонятно, почему иначе придется выводить войска исклю-
чительно из Крыма. Учитывая дальность ATACMS и семейство Storm 
Shadow-SCALP-Taurus нам, в этой логике, потребуется выводить вой-
ска вплоть до Подмосковья.

Чем гипотетическая потеря Крымского моста скажется на снабже-
нии Крыма по суше, через Причерноморье, тоже неясно.

Ракеты летят и попадают, потому что у нас не хватает средств ПВО и 
ПРО. Эта проблема связана не только с хохлами, она есть в принципе. 
И её надо решать, потому что крылатые и баллистические ракеты бу-
дут значимым аргументом и в следующем конфликте.

Ракеты летят и попадают, потому что инициатива сейчас у против-
ника, а у нас нет нужного контроля вражеской территории и средств 
по оперативному поражению угроз.
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Ракеты летят и попадают, потому что мы не предпринимаем попы-
ток дезорганизации вражеской системы управления. И у хохлов, и у 
их хозяев.

Ракеты летят и попадают, потому что на наши «красные линии» из-
за невыполнения простой дворовой формулы «пацан сказал - пацан 
сделал» - всем чихать. Если бы возникла четкая связь «ракета по нам – 
ракета по Зеленскому/Буданову/Залужному и т.д.», ракета по Жешув, 
всё было бы проще.

Ядерный ультиматум это последнее средство. Для начала можно 
хотя бы начать бить по вражеской системе управления и разведки. 
Например, сбить самолет НАТО в Черном море. Турки же наши само-
леты сбивали. Отчего-то война не началась.

Сергей Миронов
Гадину нужно добивать в её логове. 
😉 Ракетные атаки  на Севастополь – это жестокие реалии войны, на

которые власть и общество должны научиться адекватно реагировать.
Наши войска ежедневно поражают украинские объекты, решая кон-

кретные военные задачи, чего почти не замечает медиасфера. Зато 
каждый успешный налет со стороны ВСУ воспринимается как чрезвы-
чайное событие, требующее неких специальных ответных мер. 

Между тем Киев своими атаками добивается психологического и 
политического эффекта, рассчитанного прежде всего на Запад. Таким 
образом Зеленский как бы показывает своим хозяевам: смотрите, с 
помощью вашего оружия я могу достигать успеха, а если поддержка 
ослабнет, все пойдет прахом. Это чистой воды пиар-акция, и разду-
вать вокруг этого панику – значит играть на руку врагу. 

😉😉Пусть никто не тешит себя иллюзиями: идет кровавая война с гроз-
ным противником, которая требует полного сосредоточения всех сил, 
и закончить ее удастся не компромиссом, не каким-то «договорня-
ком», а только добив гадину в ее логове! А то, что в Севастополе наши 
специалисты ПВО разберутся и сделают нужные выводы, я не сомне-
ваюсь.

Скурлатов live
А почему разведсамолеты и БПЛА, а также спутники в зоне бое-

вых действий на юге ОРоссии нельзя сбивать кстати, имея техниче-
ские возможности? «Уважаемы партнеры» из НАТО заругаются? Ну-
ну. Чем дальше СВО - тем яснее становится то, что для шестой колон-
ны Кремля, мечтающей уничтожить России и сдать В. Путина в Гаагу, 
жизни русских жителей ничего не значат.

Платон Беседин
Две ремарки. 
Уже спустя сутки, даже меньше, черти опубликовали спутниковые 

снимки горящего штаба Черноморского Флота. Это означает, что на-
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шей власти надо учиться говорить правду, чтобы слова не расходи-
лись с действительностью. 

Ракетное попадание в Севморзавод. Спустя десять дней ракетное 
попадение в самый центр города. Постоянные атаки. Постоянные не-
рвы и угрозы опасности. Это новая реальность. Она не будет другой 
в ближайшее время. Как я говорил, часть России станет Донбассом. 
Стала. Нужно учиться и учить жить в новых условиях. Они сложны и во 
многом трагичны. Но других не будет.

Платон Беседин
Утро в Севастополе началось со взрывов. За город-герой черти взя-

лись основательно. И крыть, похоже, нечем.

ЖИВОВ Z
Севастополь снова под комбинированной атакой Дронов и ракет. 

Губернатор заявил, что ПВО пока все сбивает. Акций возмездия, или 
каких-либо заявлений по вчерашней атаке нет. Точки с которых про-
тивник запускает ракеты/бпла, видимо, не выявлены. Удары по базе 
ЧФ превращаются в рутину.

Ясно.

Юрий Баранчик
Новый ракетный удар по Севастополю
Ракета прошла со стороны моря над Северной стороной, взрыв в 

районе Инкермана. 
Возможная цель - Балаклавская ТЭС.

МИГ России
С некоторым снижением интенсивности боев в степях и лесопосад-

ках Запорожья, начинается новый этап СВО (СВО в данном контексте 
звучит странно, но мы законопослушны) — «ракетная оборона Кры-
ма».

Для этого противник использует советскую авиацию и ракеты за-
падного производства, этот симбиоз (к сожалению) им уже успешно 
налажен. Мы же уповаем на ПВО.

Вообще, судя по тому, что с мобилизацией Украина начинает ис-
пытывать очевидные сложности (это информация, а не пропаганда), 
пресловутый «контрнаступ» все больше и больше будет проходить в 
формате (попыток) дистанционных ударов.

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Что будет, если «украинские формирования» применят американ-

ские ракеты ATACMS в зоне СВО или за ее пределами?
А что случилось после того, как британские Shadow Storm примени-

ли по Севастополю? Думаю, что и в этот раз будет также.

https://t.me/pbesedin/2673
https://t.me/zhivoff/11041
https://t.me/barantchik/12427
https://t.me/mig41/29143
https://t.me/zhivoff/11047
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Домыслы о том, что Польша хочет дистанцироваться от Украины, 
и прочие игры в духе «новые вооружения не изменят положение на 
фронте», которые мы слышим из всех украинских и западных утюгов, 
- это попытка в очередной раз развести Москву на отказ от решитель-
ных действий. Не более.

Не надо строить иллюзий, они нам дорого обошлись.

Роман Сапоньков
Алексей Васильев («Русский инженер») говорит, что высадка с БДК 

в районе Одессы в начале СВО была отменена из-за сообщений о ми-
нировании побережья. Т.е. опасаясь потерь личного состава, техники 
и кораблей десантную операцию отменили. После этого личный со-
став понёс потери в ходе 1,5 лет войны, техника горела на полях, 3 БДК 
были  потеряны от обстрелов ВСУ (БДК «Саратов» утонул в Бердянске, 
вместе с артиллерией морпехов; БДК «Оленегорский горняк» получил 
критичные повреждения на рейде от атаки дронов; БДК «Минск» ча-
стично сгорел в сухом доке Севастополя после ударов ракетами Storm 
Shadow - правда, к февралю 2022 он работал на сирийском маршру-
те). Это без учёта крейсера «Москва», при контроле Одессы большие 
сомнения, что его смогли бы потопить. 

Т.е.  понеся потери при высадке в Одессе мы с высокой долей ве-
роятности имели бы те же проблемы с боеготовностью ударного ядра 
морской пехоты, что и по состоянию на сентябрь 2023, но вполне мог-
ли бы отрезать быв. Украину от моря. Лучшая иллюстрация, как избе-
гая драки получаешь большие проблемы.

Логика Маркова
Главная цель визита Зеленского в США была вовсе не выпрашивать 

оружие и деньги, а решение собственной судьбы. Дело в том, что аме-
риканцы жестко требуют от Зеленского проведения выборов весной 
2024 года. Американцы жестко настаивают на таком довольно абсурд-
ном решении - выборы во время войны. 

Поэтому  Зеленский подозревает, что американцы хотят его сме-
нить после одного срока, как они сменили после первого срока Поро-
шенко. 

 Вот этот вопрос и был главный, который Зеленский задавал Байде-
ну. Какой ответ дал Байден, пока не известно.

Зачем американцам нужна смена марионеточного режима? Ведь 
это нестабильность? Да. Но смена глав марионеточного режима и ими-
тация выборов создают имидж демократии. А этот имидж очень нуж-
нен для легитимации всех действий США на Украине. 

В то время как стабильность марионеточного режима на Украине 
США обеспечивают прямым управлением ключевыми силовыми ве-
домствами. Пентагон  - Минобороны, ЦРУ  - СБУ,  Минюст - Генпроку-
ратура, РУМО - ГУР МО.

Царьград ТВ

https://t.me/RSaponkov/5979
https://t.me/logikamarkova/8330
https://t.me/tsargradtv/57669
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«Убирайтесь к черту из нашей страны, вы, два ублюдка!»: канадцы 
тепло встретили Трюдо и Зеленского

Визит Зеленского в Канаду вызвал ажиотаж среди местных жите-
лей. Канадцы от всей души поприветствовали украинского гостя и пре-
мьер-министра своей страны Джастина Трюдо.

«Убирайтесь к черту из нашей страны, вы, два ублюдка! Останови-
те войну!

Они потратили все деньги на сегодняшнее торжество. Сколько лю-
дей голодает на улицах в Торонто?» - восклицают канадцы.

Украинством народ не накормишь.

Илья Кива - ZOV КРОВИ
Мне кажется, нужно прекратить гадать на кофейной гуще - даст Ва-

шингтон режиму Зеленского более мощное и дальнобойное оружие 
или не даст.

Запад даст все, что нужно для ударов по Крыму, Запад сделает все 
возможное, чтоб нанести ущерб военным объектам и критической ин-
фраструктуре полуострова. И об этом я говорил открыто еще год на-
зад, жаль, многие тогда улыбались, а сегодня пытаются найти оправ-
дания. НАТО поставила перед Зеленским цель - Крым, и для этого даст 
все, что ему нужно. Уже и так хватает, чтоб это стало реальностью. 

Сегодня, я уверен, одна из реалистичных возможностей сорвать пла-
ны НАТО - это физическое уничтожение верхушки террористического 
режима Зеленского.

Пока Запад найдет следующих, на Украине начнется такая суматоха 
и брожение, что всем будет точно не до Крыма и восточного фронта. 
Фронт будет в Киеве на ул.Банковой и ул.Грушевского. 

И еще запомните: кто бы не пришел на смену команды Зеленского, 
с ними всегда можно будет найти компромисс - у них будет перед гла-
зами наказание и расплата.

Константин Двинский
Бюджет имени Мишустина - настоящий прорыв
Вчера Михаил Мишустин провел больше совещание по подготов-

ке проекта бюджета на 2024 и плановый период 2025-2026 гг. Могу 
с уверенностью сказать - что оправдались лучшие ожидания. Пожа-
луй, впервые в истории современной России мы получаем самый на-
стоящий бюджет развития, где нет места никому не нужной эконо-
мии, «секвестров» и прочее. Именно федеральный бюджет стал ещё 
в 2020 году основным инструментом правительства при управлении 
экономикой. И именно сейчас он набирает такую мощь, что мы полу-
чим ещё лучший результат, чем правительство показало за предыду-
щие четыре года.

Теперь к конкретным параметрам. В 2024 году расходы бюджета 
составят 36,6 трлн рублей при доходной части в 35 трлн. Это главная 
новость, поскольку до настоящего момента был риск того, что в номи-

https://t.me/The_Kyva/6043
https://t.me/Kdvinsky/9296
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нальном выражении расходы бюджета будут стагнировать на уров-
не 30 трлн рублей, а в реальном - падать. Дефицит в 1,6 трлн рублей 
(0,9%) является вполне адекватным и, главное, управляемым.

Повторю свой тезис, который озвучиваю ещё с момента бюджетных 
профицитов. Для государства профицит бюджета не допустим. Это в 
коммерческих компаниях профицит доходов и расходов означает при-
быль. В это же время у правительства нет задачи получения этой са-
мой прибыли. А если соответствующие министерства и ведомства не 
знают, как распорядиться «лишними» деньгами - то встает вопрос об 
их компетенции.

Дефицит предполагается компенсировать за счет осуществления 
внутренних займов. Антон Силуанов заявил, что их объем составил 4 
трлн рублей ежегодно. Правда, скорее всего, глава Минфина огово-
рился. Скорее всего, озвученная цифра - объем на трехлетку, посколь-
ку при дефиците бюджета в 0,9% ВВП нет смысла занимать в полтора 
раза больше.

Опять, ранее я критиковал излишне крупные займы Минфина, од-
нако 4 трлн рублей на три года (если это, действительно, так) выглядят 
вполне адекватно, поскольку не повышают долю расходов бюджета на 
обслуживание долга. Именно это является главным, а отнюдь не отно-
шение госдолга к ВВП. Однако остается открытым вопрос, на каких ус-
ловиях будут осуществляться заимствования и будут ли по-прежнему 
щедро «дотироваться» таким образом банки. Думаю, правительству 
необходимо рассмотреть возможность покупки ОФЗ за счет средств 
Фонда национального благосостояния по приемлемым условиям. Та-
кая возможность имеется.

Далее. В 2024 году на поддержку промышленности будет направле-
но 2,7 трлн рублей. Сумма колоссальная. Отмечу, что здесь речь идет 
именно о гражданском секторе, а не о ВПК, который проходит отдель-
ной строкой. Инструменты поддержки реального сектора экономи-
ки за счет денег казны доказали в предыдущие годы свою эффектив-
ность и показывают результат. Практику однозначно необходимо рас-
ширять, что и предполагается делать.

Объем Фонда национального благосостояния, по словам Силуано-
ва, на конец 2024 года составит 6,7 трлн рублей. Опять, скорее всего 
глава Минфина оговорился. Данная сумма будет составлять ликвид-
ную часть, так как на 1 сентября 2023 года общий объем ФНБ был ра-
вен 13,7 трлн рублей (ликвидная - 7,25 трлн). При этом с августа воз-
обновилось поступление нефтегазовых сверхдоходов в объеме в не-
сколько сотен миллиардов рублей в месяц. Очевидно, в 2024 году эта 
тенденция никуда не уйдет, и по итогам мы получим минимум 1,7-2 
трлн рублей нефтегазовых сверхдоходов.

Однако Силуанов обозначил цифру в 6,7 трлн рублей. Что это оз-
начает? Очень просто. Это означает окончательный конец неоколо-
ниальному бюджетному правилу имени Алексея Кудрина. Нефтегазо-
вые сверхдоходы, конечно, будут поступать в ФНБ, однако затем пра-
вительство будет моментально инвестировать их в проекты реально-
го сектора экономики целевым способом. Во всяком случае, именно 
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такой вывод можно сделать из стенограммы совещания.

Политджойстик/Politjoystic
Правительство собирается поднять энерготарифы. Сейчас по «экс-

пертным» каналам, конечно, погонят волну о том, как это повлияет на 
цены, как будет страдать бизнес и все такое прочее. Но попробуем ра-
зобраться.

<...>
Тарифы – это всегда больной вопрос. Но будем честными: для кого 

конкретно? В первую очередь для тех, кому объективно нужна под-
держка. Это инвалиды и ветераны, многодетные семьи, а теперь еще 
и участники боевых действий. Поэтому губернаторы должны регули-
ровать обстановку «на местах». Например, не прятаться за слова вро-
де «сбалансированности бюджета», а более активно использоваться 
свое право на адресную помощь тем, кто в этом нуждается.

Друид
Инфляционные ожидания российского общества остаются высоки-

ми. Тут действуют два фактора: разгон цен на бензин и нефтепродук-
ты, а также колебания курса мировых валют к ослабленному рублю. 
Опросы общественного мнения показывают, что россияне чаще отме-
чают ускорение роста цен и чувствительность к произошедшим изме-
нениям. 

Однако общий вектор остаётся стабильным. Никакой паники нет и 
есть умеренный оптимизм, основанный на том, что резкого роста цен 
получится избежать.

Николай Стариков
В следующем году бюджет не будет профицитным. И это прекрас-

но.
Потому, что это бюджет развития, а не бюджет выживания!

Царьград ТВ
Увеличение рождаемости – ключевой пункт новой Стратегии про-

странственного развития России, которая была представлена на Все-
российском форуме ВРНС, проходящего в Новосибирске.

Либералы утверждают: в связи с повышением образованности жен-
щин рождаемость падает. Якобы это неизбежно. Истории известен слу-
чай, когда стране удалось выбраться из гигантской демографической 
ямы. Речь о широко известном американском бэби-буме в 40-60 го-
дах XX века. Тогда искусственно и создавалась одноэтажная Америка. 
На президентском уровне было принято решение о переселении лю-
дей из городских бараков в пригороды. Россия может взять за основу 
американский опыт.

«Нас может ждать успех, если мы комплексно, в масштабах страны 
подойдём к этому», - считает замглавы ВРНС, учредитель телеканала 

https://t.me/politjoystic/34254
https://t.me/wisedruidd/6477
https://t.me/nstarikovru/40306
https://t.me/tsargradtv/57651
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«Царьград» Константин Малофеев.
Начинать нужно с материального. В частности, со стимулирования 

индивидуального жилищного строительства. Ставка на районные го-
рода, а не областные центры и мегаполисы. Параметры среднестати-
стического пригородного посёлка (они уже прорабатываются совмест-
но с Минстроем) должны быть следующие:

- земельные участки – располагаться максимум в 20-30 км от горо-
да;

- возле домов нужны приусадебные участки;
- размер участка для дома на одну семью – около 30 соток;
- средняя площадь дома – 150-210 кв.м (не менее 30 кв.м на чело-

века);
- возводимые жилые дома не должны уступать современным го-

родским квартирам эконом-класса.
Разумеется, в посёлках должны быть рекреационные зоны, зоны 

транспортной и инженерной инфраструктуры, поликлиники, детсады, 
школы, храмы, ДК, спорткомплексы, торговые центры и т.д..

«Мы живём в новой стране, и после Победы мы будем жить в стране 
непохожей на ту, которая была до начала нашего глобального разры-
ва с Западом. И поэтому мы должны опираться на собственные силы, 
строить собственную страну», - заключил Малофеев.

Скурлатов live
К. Малофеев изображает из себя патриота, но одновременно по 

нему работает следственное управление ФСБ и Следственный коми-
тет. Причем очень давно. В том числе и по краже миллиарда долла-
ров на криптовалютной бирже. Костя на «крючке» и вся его судьба 
поэтому находится в полном распоряжении В. Путина. Вот такие у нас 
«православные» олигархи, поборники справедливости. Но, собствен-
но, если у тебя духовный поводырь, извините, Дугин, то тут всё стано-
вится понятно и ясно без дальнейших разбирательств.

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Дмитрий Рогозин избран сенатором Российской Федерации от За-

порожской области. Логично, с учетом того, что большую часть време-
ни Рогозин проводит на Запорожском фронте, где воюют барсы «Цар-
ских волков».

Поздравляю Дмитрия Олеговича!

Роман Сапоньков
Сегодня стало известно, что сенатором от Запорожья избран Дми-

трий Рогозин. Учитывая, что Дмитрий Олегович с самого первого дня 
максимально погружен в СВО и проблематику вокруг, считаю это гра-
мотным кадровым решением.  Лично не единожды сталкивался как 
сенаторы на освобожденных территориях в ручном режиме расшива-
ют наиболее проблемные места.

https://t.me/skurlatovlive/11482
https://t.me/zhivoff/11046
https://t.me/RSaponkov/5982
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Скурлатов live
Удалось-таки Путина уговорить дать Рогозину сенаторство от Запо-

рожской области. Вместо тюрьмы в депутаты - только у нас в стра-
не возможны такие метаморфозы. Так, глядишь, и Владислав Дудаев 
(Сурков) всплывет где -то по украинскому направлению. Или Сердю-
ков снова станет военачальником. А что? «Своих не бросаем». Да и ка-
дровая скамейка у Кремля отсутствует, прежде всего потому, что для 
нахождения на таковой необходимы некоторые специфические осо-
бенности натуры кандидата на тот или иной пост. Но в любом случае 
Рогозин - политический труп. И он и его возможные политические про-
екты типа партии «Родина» и т.д. Народ и аналитики всё помнят.

Это ещё не конец
Закрываем тему с Д. Рогозиным и Крымом с Севастополем. 
Всё легко и просто. 
До окончания СВО действие Конституции временно приостановле-

но. Сенатор Рогозин получил пенсионное обеспечение с формулиров-
кой «временно». Без шуток. Президент временно решил вопрос так. 

Отвоевывать Запорожье Дмитрий Олегович не будет, но по прось-
бам фронтовиков свалит из зоны СВО с глаз долой.  В Сенат. 

За 12 месяцев до периода очень непростых решений всех токсич-
ных и санкционных акторов спишут в утиль через несуществующие 
должности и неконституционные гарантии. А потом хоть потоп. Уда-
ры британскими, а скоро и американскими ракетами по новым тер-
риториям и Крыму, как и сенаторство Рогозина и гражданки Израиля 
Л. Нарусовой – звенья одной цепи. Осталась последняя часть: Выборы 
2024 (глобально) и финишная прямая  в ад непростых решений.

Спикеры готовы.

Русский тарантасъ
Армяне поздравляют нас с уничтожением штаба Черноморского 

флота. Еще один фактор дестабилизации внутри России. Потому что 
никто сходу не поручится за лояльность российской армянской диас-
поры особенно после крайних событий в Карабахе, когда было приня-
то решение о назначении крайних - нас с вами. Тут еще можно вспом-
нить первый теракт в московском метро, который учудили армянские 
националисты полвека назад, но не буду. Кто старое помянет...прав-
да, товарищи армяне?  

Второй момент сигнализирующий о запуске внутренней нестабиль-
ности в РФ - встреча неадекватного Байдена с президентами всех по-
стсоветских среднеазитских республик. Как метко заметил Кирилл Ка-
банов, по официальной версии на этой встрече говорили о «зеленой 
энергетике», что на русском языке означает - «прикидывали, как на-
гадить России».  Судя по тому, что никаких мер в отношении квазиго-
сударств СА не будет, Россию все устраивает. Хотя, казалось бы, вклю-
чи визовый режим, отмени переводы, начни мутить антиправитель-

https://t.me/skurlatovlive/11481
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ственные ячейки в среде депортированных, меня режимы на пророс-
сийские или вообще отгородись от этих токсчиных активов... Спектр 
решений и способов по вразумлению просто гигантский. Но ничего не 
будет сделано, не сейчас, не в эту Югу, колесо Сансары примерзло к 
небесной оси...

Национальный Z Курс
Евгений Фёдоров о том, кто расстрелял наших миротворцев в Кара-

бахе.
Уверен, что в случае с Азербайджаном та же ситуация, не Баку да-

вало команду, давал команду Вашингтон. А исполнена была команда 
кем конкретно, я думаю следствие в этом деле покажет и разберётся.

Ответ на эти действия может быть только один, взять Берлин, как го-
ворили наши деды во времена ВОВ. Восстановить Отечество. Их зада-
ча создать такую повестку, чтобы этого не произошло. Конфликт Азер-
байджана и Армении - это американская повестка, я думаю, все это 
понимают.

Враг не Баку, и не Киев. Враг - США. Вот, проблему с США и надо ре-
шать! А задача всего этого сообщества, которые американцы создали 
под «патриотическими» лозунгами, не допустить такого развития со-
бытий, и тем самым, ликвидировать РФ.

Друид
Ситуация в Армении характеризуется автократизацией Никола Па-

шиняна, который под эгидой поражения в Нагорном Карабахе, тем не 
менее, не скрывает своего стремления удержать власть в своих руках. 
По сути, Н. Пашинян жёстко опирается на силовиков и полицию. Идут 
неприкрытые репрессии в адрес сторонников экс-президента страны 
Сержа Саргсяна, задержан и пострадал его сын и другие знаковые де-
ятели оппозиции.

Н. Пашинян, в полном соответствии с «демократической стилисти-
кой», пытается закатать под асфальт оппозицию (где он этому научил-
ся, в Париже или Вашингтоне – не суть). При этом иных альтернатив 
для армянского премьера уже нет, он идёт ва-банк и всеми возмож-
ными мерами будет подчёркивать свою дистанцию от России. Время, 
отведенное ему оппозицией для выполнения ультиматума, истекло в 
четверг. Но Н. Пашинян громко заявил, что уходить он не собирается.

Драматизма ситуации добавляет и тот факт, что Ильхам Алиев и 
Реджеп Эрдоган неформально поддерживают Никола Пашиняна в его 
стремлении сохраниться у власти. Слабый и раздираемый противо-
речиями Н. Пашинян, а заодно с ним и армянское общество, выгодно 
тюркским лидерам в нынешнем состоянии.

Тем более, что И. Алиев надеется прорубить окно (транспортный 
коридор) в Нахичевань и рассчитывает на то, что Ереван вынужден 
будет пойти на уступки в этом вопросе. При этом Баку пока особо не 
форсирует дела в Нагорном Карабахе и заявляет об абстрактных пра-
вах. Могут себе позволить выжидательную тактику. А российские ми-

https://t.me/nationkurs/27904
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ротворцы, несмотря на некоторые потери и критику со всех сторон, 
пока с миссией справляются.

АРМАГЕДДОНЫЧ
Что до России, она в данном случае потеряла иллюзии в части це-

лого комплекса мифов насчёт угнетённых христианских народов Отто-
манской Порты и Персии, которых надо спасать от уничтожения и не-
сти ответственность за их национальное возрождение и становление 
их государственности. Придумали это в части Балкан и Закавказья - 
греков, сербов, болгар, румын, армян, грузин и всех прочих, особенно 
православных всех типов и видов, в разгар войн с турками и персами 
немецкие профессора для Николая I. Так с тех пор в эту ахинею пра-
вители страны нашей и верят - и не только сами верят, но и всё насе-
ление российское в этом уверили. И не помогли им понять, что на са-
мом деле происходит, ни две мировые войны, ни распад Российской 
империи, а потом Советского Союза.

Что до Армении, с ней всё происходит в штатном режиме, как и со 
всеми прочими странами такого рода. Как оказанная услуга ничего не 
стоит уже на следующий день после того, как её оказали, так и благо-
дарность кого угодно кому угодно за что угодно на уровне коллектив-
ного народного сознания - вещь, которая в этом мире не существует. 
А уж на уровне национальной элиты о ней и заикаться не стоит. Выта-
скивать из Карабаха всех, кто оттуда захочет переехать в Россию, без-
условно надо - и не только женщин и детей, но и тех, кто там воевал 
и захочет продолжить службу в российской армии. Не дать их отпра-
вить в азербайджанские, а тем более в турецкие тюрьмы - правильно 
и достойно. И нечего их называть сепаратистами - они не большие се-
паратисты, чем армяне Армении и азербайджанцы Азербайджана.

МАРДАН
Алиев продолжает доказывать, что он просто идеальный «страте-

гический союзник России».
Удар Азербайджана по складу боеприпасов наших миротворцев Ка-

рабахе.
Если пока несподручно бомбить Баку, можно потренироваться на 

рынке Садовод

МИГ России
Завалили обратную связь видео с якобы атакой ВС Азербайджана 

на базу российских миротворцев.
Это неправда. Удар был по находящемуся неподалеку объекту ар-

мии обороны Карабаха. Никакой склад с боеприпасами ВС РФ не взры-
вали. Потому и военнослужащие, несмотря на задымление на заднем 
плане, спокойно продолжают свою работу.

ГОЛОВАНОВ

https://t.me/oldhellboy/6380
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В Челябинской области убили ветерана СВО
Максим Никитин, в прошлом сотрудник УгРо МВД, был в многочис-

ленных командировках на Северном Кавказе, ветеран боевых дей-
ствий, от ЧВК Вагнер на СВО и в ЦАР, получил множество наград, в т.ч.  
«За взятие Попасной», «Крест» от ЧВК Вагнер, а также «За отвагу» от 
Президента РФ.

15 сентября Максим встретился с одноклассниками в кафе. У его од-
ноклассницы произошёл конфликт с местным бойцом мма Рустамом 
Байжувеновым. Пьяный Рустам, стал таскать за волосы женщину, Мак-
сим вступился. Третий мужчина пытался их разнять, говорил Рустаму: 
«Не нужно конфликтовать, ты занимаешься единоборствами, превос-
ходишь физически, а он приехал с СВО», на что тот ответил: «Сейчас 
проверим, какой он СВОшник» и специально ударил Максима в гор-
ло, чтобы нанести максимальный урон и сломал ему гортань.

При падении Максим ударился затылком о тротуарную плитку и по-
терял сознание. Байжуменов даже не подумал оказать помощь Мак-
симу. Его увезли в больницу  на скорой увезли в г. Карталы, после про-
ведения операции перевели в реанимацию, там он и скончался, не 
приходя в сознание 17 сентября.

ZERGULIO
Главная проблема для закона в ситуации с убийством очередным 

мастурбеком ветерана СВО в Челябинской области - это сама Челя-
бинская область, которая славится своей добротой и толерантностью 
к «ценным специалистам». Ведь это здесь этнические банды превра-
щаются в жертв русских скинхедов, а правосудие по мановению руки 
диаспор слепнет на оба глаза плюс шоколадный

Пишут, что убийца оставлен под подпиской, даже не арестован. А 
дело возбуждено по ч. 1 ст. 109 УК РФ «Убийство по неосторожности». 
Это Челябинск, тут если ты бухой забиваешь насмерть русского со сло-
вами «проверим, какой он участник СВО» - это неосторожность, вро-
де как плечом в автобусе толкнул.

Если вы русский и поддерживаете Россию и СВО - в Челябинске надо 
вести себя осторожнее. Потому как местная система по другую сторо-
ну баррикад и окопов.

Андрей Медведев
Рассказывают, что убийца русского солдата ходит на свободе. Рас-

сказывают, что у него взята подписка о невыезде, а он продолжает тре-
нироваться в своём зале ММА.

Говорят, что бойца поп-ММА пока что обвиняют в умышленном при-
чинении тяжкого вреда здоровью. И это позволит ему рассчитывать на 
не самый жёсткий приговор (точнее диаспоре порешать вопросы).

Если подходит к делу серьёзно, то квалифицировать дело надо, как 
убийство. А ещё лучше по статье «теракт». Убийство русского солдата 
в тылу, служит интересам нашего врага.

Я понимаю, почему органы сейчас к делу относятся весьма несе-

https://t.me/SergeyKolyasnikov/52226
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рьёзно. Диаспора же. Но, как мне видится, силовым структурам стоит 
все же повнимательнее разобраться в деталях произошедшего.

За делом ведь будет смотреть не только гражданское общество. Бу-
дут смотреть и бывшие сослуживцы погибшего, и вообще те солдаты 
и офицеры, кто сейчас на фронте. Они будут делать свои выводы из 
ситуации.

Хорошо, если они увидят торжество закона, и поймут, что все сде-
лано по-справедливости. Знаете, почему это хорошо? Конечно вы все 
всё знаете. Потому что «плохо» будет совсем плохо.

Холмогоров
Еще со времен дела Расула Мирзаева, по которому я много высту-

пал в СМИ, я настаиваю: любое применение рук-ног-головы бойца-
ми-борцухами должно юридически приравниваться к применению 
оружия.

Борцуха? В случае конфликта убегай или будь 100% прав и в состо-
янии самообороны.

МАРДАН
И снова байжуменов против русского ветерана. И то, что русский 

парень оказался ветераном, стало роковым обстоятельством.
История очень опасная. И боюсь, что подобные истории (с другим 

исходом в том числе) мы будем встречать все чаще и чаще.

Дмитрий Конаныхин
Есть в нашем обществе «облагораживающие» слова-заменители, 

искажающие здравый смысл.
Кобеля называют мальчиком, суку девочкой, проститутку ночной 

бабочкой, бандитского решалу представителем диаспоры, а бандюка 
бойцом ММА.

Убеждён, что с этим пора заканчивать и не морочить народу голо-
ву. Что это за «бойцы», которые массово заполонили какие-то мутные 
притоны в больших городах? Почему весь этот бандитский сброд быч-
ков-тунеядцев нигде не работает, не учится, живёт не пойми на что? 
От шальных денег пустая голова кружится? Так у нас налоговая инспек-
ция на что?

Бойцы на фронте. Бойцы Родину защищают. А это мясо для тотали-
заторов.

С мясом и разговор другой должен быть.

Димитриев
Про Мариуполь. Год назад мы собирали деньги на электрообогре-

ватели, потому что за пол года там не восстановили отопления и не 
понятно было, как людям в подвалах пережить зиму. Тогда это мож-
но было объяснить значительными разрушениями, многочисленны-
ми авариями и отсутствием необходимого оборудования. Ну что по-

https://t.me/holmogortalks/30855
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делаешь.
Прошел год. Боевые действия далеко. В городе масштабные рабо-

ты. Дома сдают, целые районы, ипотека. Дороги, парки, рестораны. 
А с отоплением опять проблемы. «котельные находятся в разобран-
ном состоянии, большая часть тех мощностей, которыми грели город 
в прошлую зиму сейчас вообще не в городе (передвижные котельные, 
которые были арендованы на несколько месяцев и которые собирали 
по всей РФ были сняты и перевезены в другие места), стационарные 
котельные в плачевном состоянии.»
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ДВАДЦАТЬ ЧЕТВЕРТОЕ СЕНТЯБРЯ

Сегодня:
• Лаврова - под суд за измену Родине,
• Зеленский-в-носу: как вылечить вирус?
• Сколько в России предателей?
• На Рублевке обнаружен вражеский детский сад,
• Стоило ли захватывать Одессу в начале СВО?
• Линдси Грэм опять признался, что использует Украину,
• В канадском парламенте приветствуют убийцу-эсэсовца,
• Братухи-борцухи и их роль в российской социальной иерархии,
• Заявление Пашиняна

Политджойстик/Politjoystic
НАТОвцы готовятся к войнам будущего. С нами, или между собой, 

или с Китаем или Ираном. Неважно. Украина стала полигоном, а мы 
теми, кто тестирует их оружие. То, что рождалось, как часть програм-
мы приближения к границам России - пересматривается с точки зре-
ния целей. 

…
Плохо для НАТО, что мы выковываем свою современную армию с 

современным оружием. Хорошо, что с нами можно договориться за 
чужой счет (Украины).

Скурлатов live
Лаврова - под суд за измену Родине. «Россия уважает территориаль-

ную целостность Украины в условиях выполнения всех закрепленных 
в Декларации независимости обещаний Киева»,- заявил министр ино-
странных дел РФ Сергей Лавров на пресс-конференции по итогам ра-
боты на 78-й сессии Генеральной Ассамблеи ООН. То есть, когда наши 
ребята погибают каждый день, освобождая украину от врага-неофа-
шиста, данный деятель мечтает о заключении мира с ними и сосед-
ства как с независимой страной (!!!). Вот иуда.

«Безусловно, мы еще в 1991 году признали суверенитет Украины 
на основе Декларации о независимости, которую Украина приняла, 
выходя из Советского Союза. В декларации много что записано хоро-
шего, в том числе, что они будут уважать права национальных мень-
шинств, будут уважать права русского языка и других языков, русский 
там прямо упомянут. Потом все это вошло в конституцию Украины», - 
сказал министр. 

«Но в Декларации независимости было одним из главных для нас 
моментов, что Украина будет внеблоковой страной, не будет вступать 
ни в какие военные альянсы. В той редакции, при тех условиях мы тер-
риториальную целостность Украина поддерживаем», - добавил Лав-
ров. Немедленно уволить и привлечь к ответственности негодяя. Мы 
даже не будем раскрывать, что наобещал Лавров во встречах со все-

https://t.me/politjoystic/34256
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ми лидерами стран тет-а-тет - сплошные сдачи территорий, репара-
ции, унижения и прочая гадость.

Логика Маркова
Из выступлений Лаврова в ООН в эти дни главной стала фраза:»раз 

Запад хочет решить кризис на Украине на поле боя, - пусть будет так, 
решим на поле боя».

Этот спор отражает разное понимание России и Запада,  - кто выи-
грывает в украинском кризисе.

1. Запад считает, что выигрывает он, - потому что армия Украины на-
ступает уже год, а армия России отступает, и поэтому нужно продол-
жать войну и нанести окончательное поражение России на поле боя, 
- додавить Россию.

2. А Россия считает, что Россия выиграет войну, потому что никому 
еще не удавалось додавить Россию. Россия разгромила Наполеона и 
Гитлера, поэтому разгромит и украинскую прокси армию США. «Не хо-
тите мира,  - тогда мы вас разгромим  на поле боя».

Поэтому бои продолжаются.

Это ещё не конец
В Нью-Йорке на ГА ООН С. Лавров искал мира с Украиной 24/7.
Глава МИД Венгрии провел от лица Кремля 9 встреч как тет-а-тет, так 

и на ногах с крупнейшими представителями западного мира из стран 
НАТО. Всем было заявлено, что Москва готова к началу переговоров с 
Киевом, а легитимность Зеленского будет признана. 

Кремль готов остановить боевые действия и заморозить конфликт 
без вывода войск с территории Украины до окончания переговоров. 
Статус Крыма обсуждать не готовы, но обсудить статус территорий За-
порожской и Херсонской области согласны. Также готовы обсуждать 
ЛДНР под международным контролем и вопрос демилитаризации 
Крыма.

Выплату репараций и выдачу военных преступников средней руки 
тоже готовы обсуждать. Переговоры без предварительных условий 
могут начаться в Катаре при одобрении этого Вашингтоном. 

Категорически против Лондон. Ракетные удары по Крыму и Сева-
стополю тому свидетельство. 

Ответа за них пока не будет. Может быть после 8-9 октября.

Лев Вершинин
Так это или нет, не знаю. В Сети досадно много вранья, а если ка-

налы анонимные, так и тем более, и никогда не поймёшь, кто на кого 
работает.

Но даже если не так, самое страшное, что такое развитие сюжета 
не является невозможным. А следовательно, есть ли вероятность, что 
это так. 

И если это так, впереди у граждан пока ещё РФ страшные десятиле-

https://t.me/logikamarkova/8339
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тия. Потому что хомяков в очередной раз обманут, а оплатить придёт-
ся тем, кто до сих пор считает хомяков хищниками. 

Но давайте не забегать вперёд. Срок обозначен, 8 и 9 октября не за 
горами, и есть шанс, что кто-то просто фантазирует. И есть надежда на 
Лондон, который категорически против...

Это ещё не конец
Главный препон в начале мирных переговоров Киева и Москвы при 

посредничестве Вашингтона это позиция Лондона. Великобритания 
ультимативно говорит об уходе В. Путина от Власти. Это историческая 
миссия.

Лондон при поддержке МИ6 будет и далее срывать любые мирные 
инициативы Кремля в случае заявления Путина о выдвижении в Пре-
зиденты. Готовящиеся два мероприятия под патронажем С. Кириенко 
и А. Громова, на которых по просьбе простого рабочего с опытом СВО 
Владимир Путин может объявить о своем решении баллотироваться в 
Президенты, значительно подрывают переговоры как С. Лаврова, так 
и Р. Абрамовича. Начало мирных переговоров в Катаре, намеченное 
на декабрь, гарантированно провалится сразу после выдвижения. Об 
этом П. Сиярто (МИД Венгрии) уведомил Лаврова по просьбе главы 
британской делегации. 

Оба предвыборных мероприятия намечены на октябрь и ноябрь 
2023 года, курируются партией Мира и партией Перемирия, которые 
настраивают ЦИК на победу Президента в районе 80-85%.

Александр Ходаковский
В четырнадцатом году мы смогли отстоять примерно треть терри-

тории Донбасса - на большее сил не хватило. Бандеровцы не оставля-
ли намерений из принципа захватить вырванную у них землю, и мы 
прекрасно понимали, какая судьба ждёт нас в случае их победы. Ког-
да я говорю, что мы тоже имеем установку двигать коричневую чуму 
как можно дальше - я отчётливо понимаю, что мы не оставим выбора 
тем, кто впустил её в себя. Это не обязательно будут те, кто активно с 
оружием в руках противостоит нам сегодня - оружие в руках, как ни 
странно, не показатель. Это могут быть обычные граждане, живущие 
обычной жизнью и не помышляющие о том, чтобы идти убивать.... 
Если отрава последних десятилетий крепко проникла в их мозг - они 
сами не смогут с нами и будут вынуждены пойти по миру. 

Преследуем ли мы цель очистить от них пространство, на которое 
претендуем? И да, и нет, - всё зависит от степени поражения. Если это 
будут волки в овечьей шкуре - они создадут фактор дополнительной 
угрозы, и мы вынуждены будем защищаться. Но опыт Мариуполя по-
казал, что дурман быстро развеивается, если перестать окуривать им 
население. Самые «свидомые» ушли, кто не ушёл - тех выявляем и 
изолируем, а в своей основе нормальные приходят в нормальное со-
стояние. Да, пережить произошедшее трудно - мы пришли с огнём и 
мечом. Но постепенно зёрна отделяются от плевел, конструкция при-

https://t.me/nonetutto/916
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чинно-следственных связей становится стройной, и раны начинают за-
тягиваться. 

А можем ли мы ничего не трогать и оставить людей жить в своём 
мире, изолировавшись от него всеми доступными способами? К сожа-
лению, не можем. И здесь историческая справедливость уступает ме-
сто вопросам безопасности. Нет у нас таких мер и средств, чтобы изо-
лироваться от угрозы. Единственный способ - это изолировать саму 
угрозу, постепенно уменьшая площадь ее очага. И здесь человеческие 
судьбы становятся заложниками обстоятельств, как бы мы ни подогре-
вали свой природный гуманизм. Возьмем ту же Армению: она возму-
щается, она пузырится русофобией, она заигрывает с НАТО.... Но кро-
ме раздражения это ничего не вызывает - не восприримается Армения 
в качестве той силы, которая с оружием в руках может начать вредить 
России. Про армянские танки на Красной площади я ничего не слы-
шал, в отличие от украинских. Украина же сама определила себе ста-
тус: быть естественным врагом России навечно и ждать её ослабления, 
чтобы добить, - и это не только, чтобы высосать из Запада побольше 
денег, но и по причине собственной развившейся мании. Справиться 
с манией невозможно, но можно лишить точки опоры, инструментов, 
- зубы выбить, чтобы не кусалась, - и пусть шипит бессильной злобой 
в строго отведённом месте. Видимо, только это нам и останется, если 
не случится чуда.

ЧАДАЕВ
1. Религия различает «брань земную» и «брань духовную», «малый 

джихад» и «большой джихад». Но мало отводит места взаимосвязи 
между ними. Глядя на СВО, я понимаю, что взаимосвязь между вра-
гом внешним и врагом внутренним очень глубокая и тонкая. 

2. Под внутренним врагом я понимаю отнюдь не «иноагентов» и 
не каких-то законспирированных пораженцев во власти — это тоже 
разновидность внешнего врага. Под внутренним врагом я понимаю 
того, который сидит в каждом из нас. Такой Зеленский-в-носу (ЗвН), 
если брать за метафору, скажем, сезонный простудифилис, он же ко-
роно(кастрюле)вирус. 

3. Сегодня ровно три месяца с момента вагнеровского марш-мяте-
жа. На этой дистанции я вижу, какой удар по коллективному иммуни-
тету мы тогда пропустили. Как будто десять крымских мостов, двадцать 
крейсеров «Москва», если не больше. Последствия ещё только начи-
нают сказываться, и они будут ещё и ещё. Читая недавние тезисы Га-
леотти, я понимаю, что и с той стороны это очень хорошо видно. Дело 
в том, что мы тогда дали своему ЗвН идеальную питательную среду. 

4. Ключевая точка уязвимости такая. СВО — это вызов сложившему-
ся де-факто после холодной войны порядку вещей во внешнем мире; 
тут мы отчаянные ревизионисты. Но в то же время внутри страны тот 
порядок вещей, который сложился за те же самые годы, что и внеш-
ний, наоборот приобретает статус почти сакральной ценности; тут мы 
ультраконсерваторы. Однако проблема в том, что это буквально один 
и тот же порядок вещей, и грань провести невозможно.

https://t.me/chadayevru/1954
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5. Большевизм, нацизм и либерализм — это всё доктрины экспан-
сионистские, про то, как править миром. Но у нас тут вообще никто не 
хотел никого завоёвывать. Хотя бы думать про это. И сейчас, кстати, 
не пытается — мы с осени 21-г на уровне официальной риторики буд-
то бы лягаемся: отстаньте от нас, отойдите от нас, не трогайте нас. Так 
себе флаг экспансии. 

6. Какие у начальства были претензии к Украине? С 2004, если сум-
мировать, только одна: напрягает. На контрасте: к прибалтам, напри-
мер, никаких — так, дежурно отлаиваться на уровне заявлений Захаро-
вой; поэтому то, что они НАТО, что они «русофобы» (можно подумать, 
у нас тут прям «русофилы», ха) и прочее — это понятно, стабильно, 
предсказуемо и в общем-то не напрягает. Отсюда же так уцепились в 
14-м, как за соломинку, за Порошенко — он тогда выглядел и вёл себя 
так, как будто вполне мог произрасти в «ненапряжного» контрагента. 
Но не произрос, даже наоборот. Отсюда же — и патология по фами-
лии Медведчук: воплощение начальственной мечты про такую Укра-
ину, которая бы Не Напрягала. 

7. Та часть общества, которая активно вписалась в СВО, она ведь 
тоже по большей части не про реконкисту Украины. Она  скорее про 
то, чтобы с помощью войны и порождаемых ею железных необходи-
мостей порешать наконец какие-то наши внутренние застарелые про-
блемы. Тут уже у кого как: у кого-то богатые бедных обижают, у кого-то 
нерусские русских или наоборот, у кого-то система неэффективна, ко-
му-то царь нужен, кому-то Сталин — ну, тут на любой вкус. А развяз-
ка «марша» дала ответ: хренушки вам. Войну может выиграем, может 
проиграем, но в любом случае всё будет как было, даже не надейтесь.  

8. Итог: волонтёрство, насколько вижу по знакомым, после июня 
медленно, но уже ощутимо просело. Эмоционально, в первую оче-
редь. Даже запись на плетение масксетей — и та снижается. Удар по 
Севастополю не вызвал той реакции, которую вызвали «Москва», мост 
или «перегруппировки» в 2022 — в реакциях начинает проскальзывать 
нотка «в конце концов, это не наше дело».  Ну и да, пятые-шестые ко-
лонны осмелели и запели открыто свою прошлогоднюю песенку «чо 
мы ваще начали, хорошо ж сидели». 

9. И вот на этом — внимательно читаем Галеотти! — зиждутся ос-
новные надежды врага внешнего. Не на «наступ». А на то, что вот эта 
песенка в конце концов станет главной темой. 

Ну а мы что? А нам надо думать, как вылечить вирус.

AGDchan
Войну, ставшую рутиной, выиграть невозможно по определению. А 

мы так и не услышали: Вставай, страна огромная….

AGDchan
Владлен Татарский говорил в январе 2023 года: вот чувствую я, вот-

вот и мы жахнем. А жахнули его, и нас всех. И Пригожина жахнули. А 
мы все почему-то нет…

https://t.me/Agdchan/12083
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AGDchan
Проблема внутри нас. Чадаев прав: мы начинаем проигрывать не 

внешнему врагу, там мы держимся, а самим себе. И это тревожно. Мы 
никак не делаем того, что должны были бы сделать уже давно. А мы 
никак. И власть прекрасно знает, о чем идет речь. Но тянет.

Два майора
О неприятном: ждунах и показательной порке предателей
Из надёжных источников сообщают, что в результате финансово-

го мониторинга операций граждан России установлено, что около 25 
тыс. человек из России переводят деньги для ВСУ (речь идёт только о 
подтвержденных фактах переводов на сборы для украинских форми-
рований и в соответствующие фонды)

Скорее всего, это и недавно получившие гражданство лица, и от-
кровенные выруси, которых надо вытаскивать на свет божий и пока-
зательно карать, как вредоносный и ничтожный в процентном соот-
ношении в масштабах страны элемент. 

В то же время, мы слышали позицию, что «показывать такое нель-
зя». Дескать, как это в России кто-то ВСУ поддерживает?

Однако, мы живём в объективной реальности, а не в мире краси-
вых докладов, что позволяет понять: в семье не без урода. 

В данном случае моральных уродов надо карать, потому что сегод-
ня он деньги на ВСУ перевел, а завтра мост взорвет. 

И карать показательно.

Kotsnews
25 тысяч россиян, донатящих ВСУ, - это 0,016% нашей 150-милли-

онной страны. Статистическая погрешность, другими словами. Что не 
может не радовать.

Другой вопрос - сам факт мониторинга. Его проводили, чтобы что? 
Чтобы его пообсуждали в телеграм-каналах? Или все-таки, чтобы выя-
вить тех, кто переводит свою трудовую копеечку на убийство русских? 

Если у тех, кто проводил мониторинг, есть данные о численности 
манкуртов, может есть и пофамильный список с транзакциями и всей 
остальной доказухой? Тогда чего ждем?

И да, никаких запретов на освещение подобных тем нет. Достаточ-
но забить в новостном поисковике «задержан финансирование всу». 
Сразу всплывают истории из Перми, Хабаровска, Екатеринбурга, Ли-
пецка, Орла… Не 25 тысяч, конечно, но видно, что органы безопасно-
сти в это направлении работают.

Андрей Медведев
Двадцать пять тысяч человек, которые поддерживают ВСУ.
Двадцать пять тысяч граждан России. Цифра жуткая.

https://t.me/Agdchan/12085
https://t.me/dva_majors/26178
https://t.me/sashakots/42366
https://t.me/MedvedevVesti/15330
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Но вопрос: а как им удаётся донатить ВСУ? Тут если у тебя бизнес, 
любой перевод за границу нужно обосновать. И иногда это довольно 
не просто.

Вот, скажем, кто возит коптеры и запчасти к ним. Все в курсе ситу-
ации, когда деньги из России уходят на счёт физлица. Потому что ки-
тайский/киргизский партнёр деньги хочет, а вторичные санкции нет. 
И даёт он для перевода группу физиков, а не одно юрлицо.

Какие вопросы возникают у наших структур понятно же? 
А вот почему они не возникают по донатам на ВСУ совершенно не-

ясно.

Рыбарь
😉😉😉😉 25 тысяч? Кто-то явно занижает цифры: представителей ЛГ-

БТ-либеральной среды, вырусей-националистов, «мыжнетакусиков» 
и прочих сочувствующих в России гораздо больше. Мы бы поставили 
вообще на тысяч 100-150, кто активно донатит ВСУ. Чисто статистиче-
ски. 

Но хорошо, возьмём даже эти 25 тысяч человек. Коллеги говорят, 
есть данные мониторинга. Значит, кто-то что-то об этом докладывал. 
А решений всё нет и нет. 

Это из той же области, что и отсутствие уголовного наказания за кор-
ректировку огня и съёмку результатов огневого поражения в Крыму.

В свое время довелось услышать отличную аллегорию. Отечествен-
ные спецслужбы — это чебурашки. Большие глаза (всё видят), боль-
шие уши (всё слышат), но короткие маленькие ручки и нет яичек.

Есть данные финмониторинга. Есть кадры с камер корректировщи-
ков и снимающих. Всё есть — осталось только принять решение пере-
стать быть чебурашками.

Colonelcassad
Относительно этой ситуации не буду оригинальным. С моей сторо-

ны давно видится необходимым:
1. Признать структуры СБУ и ГУР МОУ террористическими.
2. Кратно увеличить сроки посадок.
3. Вернуть смертную казнь за пособничество терроризму.
4. Организовать материальное и политическое поражение в правах 

членов семей украинских террористов и их пособников. Члены семей 
врагов народа, ау.

5. Выдать дополнительные полномочия спецслужбам по борьбе с 
украинским терроризмом.

Предпринимаемые на текущем этапе комплексы мероприятий по 
борьбе с терроризмом выглядят недостаточными.

Национальный Z Курс
Детсад на Рублёвке для «элитных» детей.

https://t.me/rybar/52300
https://t.me/boris_rozhin/98415
https://t.me/nationkurs/27932
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Официально —Кембриджская международная школа. Стоит обуче-
ние в ней 25 тысяч евро в год, плюс вступительный взнос 6 тысяч евро. 
Это больше 3 миллионов рублей надо отдать, чтобы чадо туда ходило. 
Англосаксы в таких местах с детства готовят колониальных управляю-
щих для России.

Если вы думаете, что все сбежали, то не обольщайтесь, свободных 
мест там нет.

НАШИ ЛЮДИ
Скабеева тоже ходила в подобный детский сад/школу в своём про-

винциальном городе, где дети в том числе каждое утро произносили 
клятву американскому флагу😉😉. Теперь она одна из популярнейших и 
высокооплачиваемых журналистов РФ и пропагандирует охранитель-
ство текущего американского режима в РФ: внешнее управление США 
Россией, замалчивание темы отсутствия суверенитета у России и ре-
альной власти у Путина, возможности закончить СВО быстро и без еди-
ной капли крови наведением наших РВСН на США и проч.

Doctor
Вот интересно, а, например, в Лондоне или Нью-Йорке со всякими 

там Вашингтонами, есть Ломоносовская международная школа МГУ? 
В которой дети местных элит обучаются по программам стран, далеко 
не дружественных России? 

Или вы думаете, что при вступительном взносе 6К евро и ежегодной 
оплате в 25К евро, в это заведение ходят дети уборщицы тёти Дуси? И 
чему их там учат «носители языка» с самого детства? 

Наверное Россию любить. Точно! Как же я сразу-то не догадался...

Русский инженер
Роман, всё так и при этом не так. Ибо есть нюансы. 
Как говорится, каждый мнит себя стратегом, видя бой со стороны, 

но в реальности, у нас ожидалась полицейская операция, чуть слож-
нее чем за месяц до того в Казахстане. То что она пошла не по плану, 
стало очевидно попозже, а первые два дня когда ещё можно было ор-
ганизовать десант, очевидно были что будут потери. И если поставишь 
себя на место ЛПР в этот момент, дать отмашку на то, что гарантирует 
потери и значительные, наших элитных бойцов, при том что доклады 
идут с мест, что ещё два три дня, и Киев будет под контролем..? То что 
доклады оказались не совсем достоверными, публично признал Вер-
ховный, когда делал разнос за вранье в докладах. 

Но это было уже потом. А в те два дня, было очевидно что по приме-
ру с Гостомельским десантом, будут потери, и было так же очевидно, 
что после взятия под контроль Киева, остальные регионы посыпятся. 
Тот же Днепропетровск, там Боря Филатов и Корбан первую неделю 
очковали, и ждали когда Харьков будет под нашим контролем, чтобы 
начать переговоры о судьбе города. Об этом даже видео на ютубе со-
хранилось, с их заседания. 

https://t.me/nashy_liudi/5748
https://t.me/Doctor222555/26944
https://t.me/rusengineer/1710
https://t.me/RSaponkov/5979
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Так что да, задним числом очевидно что это была катастрофическая 
ошибка, в итоге потерь было гораздо больше, в то время как контроль 
над Одессой и Николаевым вообще по сути рушил бы всю систему 
обороны ВСУ. 

Это результат и оценка тех решений, которые принимались ДО дра-
ки. Когда она началась, фарш назад не провернуть. Исходить надо из 
текущей ситуации. 

Поэтому сейчас уже нет смысла тратить эмоции. Другой вопрос, что 
десантная операция всё равно необходима, тем более что сейчас уже 
нет контроля над Херсоном и удобного плацдарма. 

И всё так же остаётся геополитическая раскладка, что взяв под кон-
троль Одессу и область, шансов для ВСУ не остаётся. Но сейчас это край-
не укрепленный регион, и для высадки надо проявить немало смекал-
ки. И вот как раз тут не видно никаких заметных подвижек, увы. Воз-
можно это следствие выбора северного направления для наступле-
ния, но тогда тем более, даже начать имитировать подготовку десан-
та, это намертво закрепить как минимум две дополнительные брига-
ды ВСУ на побережье, а не в обороне северного фаса. 

Так что акцент надо смещать с обсуждения прошлого, на обсужде-
ние настоящего и как добиться нужного нам будущего.

Роман Сапоньков
Алексей поправил меня относительно десанта на Одессу в начале 

СВО. Согласен, что допускаю самую важную ошибку за которую много 
раз пинали исследователей Великой Отечественной - судить о реше-
ниях в историческом моменте с точки зрения послезнания о результа-
те. 

Основной тезис Алексея - в начале СВО была полицейская опера-
ция, Киев почти взят, главы многих городов по востоку Днепра гото-
вятся переобуться в прыжке, пустой Харьков (как считалось), в Хер-
сонской области продвижение без потерь, войска почти без боя под-
ходят к Каховке, Херсону. В таких условиях высаживаться на замини-
рованное побережье с потенциальными потерями выглядело дико-
стью.  Другое дело, что сломалось, когда понесли тяжелые потери при  
Каховке, под Николаевым, когда стало ясно, что это не полицейская 
операция. Но это тема уже для исторического исследования, о кото-
рой будут спорить десятилетиями. 

В марте прошлого года мне рассказали историю, ещё по горячим 
следам. Может быть и байка, но она хорошо описывает психологию 
того момента. Херсонская объездная, идёт колонна Росгвардии. Есте-
ственно, связи нет, кто где находится не понятно, десанты ускакали 
вперёд на Николаев, оставив Херсон в тылу.  В колонне Росгвардии 
БТР, Покемон и автобусы «пазики», серые. Голова колонны видит ка-
кое-то движение, останавливаются напротив деда на велосипеде, с 
характерным шумом открывается дверь пазика из неё выходит боец: 

- Дед, а впереди кто, наши?
- Наши, сынку, наши. Боец разворачивается, поднимается в пазик 

https://t.me/RSaponkov/5983
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двери закрываются. Секундная пауза, двери опять открываются, опять 
выходит боец:

- Дед, а «наши» - это кто?
- Как кто, сынку, украинцы.
Вроде танк ВСУ впереди стоял. Если правда, то разобрал бы колон-

ну под ноль.
Однако, в высадке В Одессе была своя логика.

СоюZ десантникоV
Морская операция могла бы иметь смысл, если бы сухопутная часть 

ударного кулака решила вопрос с Николаевым и подошла бы к Одессе. 
Кроме того, наиболее вероятно , что мы бы потеряли в море не толь-
ко железо, но и войска. Это было правильным решением. Мы оста-
вили Правый берег потому, что было нарушено снабжение войск, а 
тут оказавшийся в Одессе десант в сотнях километрах от ближайших 
наших позиций, повторил бы судьбу бойцов 2-й бригады в Харькове. 
Надо признать, что группировка хохла в Николаеве, тамошняя десант-
ная бригада, переломили ход войны, мы понесли большие потери, а 
некоторые наши подразделения утратили свою боеспособность. При 
таких раскладах ни о какой морской десантной операции не могло 
быть и речи.

Роман Сапоньков
Вот тут, кстати, дискуссионный момент. Не единожды слышал мне-

ние, что бросок на Киев забуксовал после срыва плана южной группи-
ровкой. По бригаде из под Одессы тоже слышал мнение, что до пере-
броски 8 тысяч личного состава из района Винницы там особо никого 
не было. По состоянию на начало марта наши подразделения были на 
окраинах Николаева, да, понеся большие потери там, но группировка 
была боеспособной, что и показали следующие месяцы.  Знал людей, 
которые сидели под мостом в районе с. Николаевское и в 6 км перед 
собой видели Николаев. Соседи в этот момент заскочили на взлётное 
поле аэродрома в Николаевском. В самом городе началась паника. 
Есть вполне жизнеспособная версия, что высадка в Одессу обрушила 
бы оборону Николаева.

Так что нельзя однозначно утверждать, что смысла брать Одессу не 
было. Другое дело, что всей картины мы не знаем и вряд ли сможем 
собрать даже после конца СВО.

Владислав Угольный
У вас нет никаких (повторяю, НИКАКИХ, ноль, полный ноль) основа-

ний предполагать, что потенциальный морской десант в Одессу что-ли-
бо изменил бы в раскладке февральско-мартовских событий 2022 года. 
Вероятнее всего вы бы просто испоганили город.

1) Геостратегически северо-западная часть Черного моря ничтож-
на. Черноморский Флот всегда может уйти в Новороссийск. Мы этого 

https://t.me/sdrvdv/22169
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https://t.me/zola_of_renovation/5938
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не делаем потому что это будет признание поражения + много работы 
+ удары хохлов по Севастополю переоценены медийкой. Более того, 
хохлы как-либо из Одессы начали нам угрожать только на второй год 
войны. Ну или самая первая дата — апрель 2022 года, крейсер Мо-
сква.

2) Соответственно, взятие всего пространства от границы с Придне-
стровьем до Крыма (а у вас нет гарантий этому, бригады ВСУ были в 
Николаеве и в Очакове) не привело бы ни к чему, кроме расширению 
нашего фронта. К чему привел слишком широкий фронт в сентябре 
2022 года вы помните.

3) При этом просто так взять и уйти из главного для России города 
на Украине мы бы не могли. Это было бы воспринято как поражение в 
войне обывателем. Так что это было бы либо самое непростое реше-
ние — уходить — либо откровенная бойня, Харьковская стратегия на 
максималках.

Итак, дорогое военкорское и военэкспертное сообщество, раз уж 
вы начали обсуждать альтернативную историю, зачем вам морской 
десант на Одессу? Чтобы что?

Вроде бы для всех сейчас уже очевидно, что заход на правый берег 
Днепра на юге — стратегическая ошибка и нам надо было изначаль-
но по Днепру стоять, потратив силы и время не на Херсон и Николаев 
(а уж тем более Одессу), а на Запорожье и Павлоград.

Правый Григоров
К дискуссии Алексея Васильева и Романа Сапонькова надо ли было 

высаживать десант в Одессе в начале 2022 года
Отказ от планов высадки десанта в Одессу – исключительно пра-

вильное решение Минобороны в тех условиях.
Задам вопросы. А десант в каком количестве надо было высадить? 

1500? 5000? 50000? Сколько надо войск для зачистки от ВСУ такого 
крупного города как Одесса? Сколько нужно потом для обороны пе-
риметра такого города? И как в таком случае осуществлять снабжение 
группировки в Одессе, изолированной от снабжения по суше? А если 
бы десантные корабли подорвались на минах? Если бы единомомент-
ные потери морпехов даже до высадки составили 1000-1500 человек 
погибшими? 

Главное очевидно, что у нас не было такого количества войск, чтобы 
установить полноценный фронт от Херсона до Приднестровья. Даже 
в случае кратковременного успеха мы бы лишь растянули фронт на 
лишние сотни километров, не имея сил полноценно его потом оборо-
нять.

Более того, и без высадки десанта в Одессе распыление сил было 
крайне значительным. Отвод войск от Киева был военной необходи-
мостью по предотвращению военной катастрофы, наша группировка 
там могла быть окружена. Более того, сам поход на Киев был ошибоч-
ным решением, принятым на основании неверного военно-полити-
ческого анализа и целеполагания операции.

https://t.me/grigorov_prav/2819
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Распыление сил на севере не позволило ни взять Киев, ни Чернигов, 
ни Сумы, а главное Харьков. Вместо похода на Киев надо было скон-
центрировать все силы на Харькове. По итогу не хватило физических 
сил не только на освобождение Харькова, но он даже не был блокиро-
ван с выстраиванием внешнего фронта. А Харьков это центр промыш-
ленности, ВПК, энергетики, крупнейший транспортный узел и моби-
лизационный резерв для ВСУ. При наличии свободных сил только при 
решении задач на Харьковском направлении, необходимо было идти 
на Сумы и Чернигов с полноценным контролем за территорией и вы-
страиванием полноценного фронта. Всё это вместо Киева. При осво-
бождении Харькова мы бы не получили осенью поражение в Изюме, 
Балаклее, Купянске. А вместо этого контролировали бы уже Чугуев и 
угрожали с северо-запада группировке противника в Донбассе. И да-
вили на Днепропетровск.

Но выстраивание полноценной линии фронта на севере требова-
ло от нас проведения мобилизации весной, а не осенью 2022 года. 
Главное, освобождение Харькова существенно подорвало бы ресур-
сы Украины вести войну.

Повторю, распыление сил по направлениям не позволило решить 
на севере ни одной стратегической задачи.

А вот закрепление в Херсоне с минимальными потерями, на правом 
берегу в низовьях Днепра было однозначным стратегическим успе-
хом начального этапа военной операции.

Напомню, если мы хотим достичь максимального на начальном эта-
пе военной операции, то для этого надо ошеломить, деморализовать 
противника, ввергнуть его в состояние паники. Для этого надо сразу 
в первый день и дни достичь максимальной степени эскалации с раз-
рушением транспортной, энергетической, управленческой, пропаган-
дистской инфраструктуры, с изолированием театра военных действий, 
с ударами и по центрам принятия решений, по военному и полити-
ческому руководству Украины, правительственному кварталу (прави-
тельство в Киеве вообще не нужно), по Верховной Раде (она никакая 
не нужна в Киеве) и по символическим объектам. Помню, как утром 
24 февраля, удостоверившись, что мы на окраинах Харькова, что Укра-
ина получает наконец ответ на политику этноцида русских, что мы на-
носим удары по всей территории Украины, я спокойно уснул. Но когда 
вечером я узнал из сводок, что было нанесено всего 80 ударов в пер-
вый день вместо необходимых ошеломляющих 1500, то это вызвало 
моё крайнее беспокойство.

А высаживать десант в Одессе конечно было необходимо. 3 мая 
2014 года.

Вместе с тем, Господь управит, с помощью русской армии существо-
вание Украины на землях Малороссии и Новороссии будет прекраще-
но.

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Wall Street Journal анализирует действия российских ВС, и отмечает 

https://t.me/zhivoff/11055
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значительный рост военного мастерства и планирования по сравне-
нию с началом СВО.

По мнению американских экспертов российские военные исправи-
ли множество ошибок и многому научились за 1,5 года конфликта.

 О чем WSJ умалчивает? Например о том, что в первые полгода мы 
столкнулись именно с украинской армией вооружённой советским 
оружием, а теперь воюем с армией НАТО+Украина, вооружённой пе-
редовыми западными вооружениями и дальнобойными системами.

Так что компетентность российских войск выросла значительно 
больше, чем думают на Западе.

Все это верно с учетом всех проблем, которые испытывают наши ВС. 
А теперь представьте, что мы могли бы сделать, если бы не действо-
вали в условиях дефицита бк, средств поражения, тактического осна-
щения войск, если бы нормально работала связь.

Мы могли бы уже закончить эту войну победой.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Я практически уверен, что прямое вмешательство НАТО в войну не 

заставило бы себя ждать, пойди контрнаступление ВСУ успешно и по 
плану.

После нашей «перегруппировки» и «непростых решений» из под 
Киева, Харькова и Херсона ВСУ поверили в себя, а НАТО переоценило 
возможности украинской армии и допустило возможным победить 
Россию на поле боя. Вспомните эти знаменитые высказывания наших 
противников осени прошлого года.

Сегодня их риторика мягко говоря не такая бравурная и воинствен-
ная.

Россия мобилизовалась, собралась и начала воевать как положе-
но. Это конечно не говорит об отсутствии проблем, но имеется ввиду 
именно то, что Российская армия начала вести боевые действия по на-
стоящему. И этого стало достаточно, чтобы остановить и разбить уве-
ренность в себе противника. 

Я более чем уверен, что и американцы и европейцы уже просчита-
ли все риски и возможные потери и я уверен что на такие потери, ко-
торые сейчас несут ВСУ они не готовы. Десятки, а возможно и сотни 
тысяч убитых, которые начнут поступать в города и штаты Европы и 
Америки взорвут их общество. Ибо Вьетнам покажется для ожиревше-
го и обрюзгшего американского общества лёгкой прогулкой. Я очень 
сильно сомневаюсь что европейское и американское общество гото-
во на такие потери. Тем более внутри Европы и Америки среди боль-
шинства нет поддержки войны на украине. Объяснить европейцу или 
американцу за что он должен воевать на украине будет крайне слож-
но.

Поэтому уверен, что американцы и европейцы будут и дальше по-
ставлять украине оружие и возможно даже в еще большем количе-
стве. Лишь бы ни при каких обстоятельствах самим не отправлять сво-
их военных туда и не втягивать свои армии в войну.

https://t.me/notes_veterans/12348
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Началась война на изматывание и истощение.
Нам многое предстоит сделать чтобы победить.
И мы, я уверен, сделаем.
P. S. Есть правда еще поляки, которые ментально недалеки от укра-

инцев и которые сейчас являются самой многочисленной нацией уча-
ствующей в войне на стороне ВСУ, но то наши с ними давние тёрки. 
Считаю что стратегически они на исход войны не повлияют.

Повёрнутые на Z войне 🇷🇷
Известный русофоб Линдси Грэм открыто и абсолютно спокойно 

рассказывает о плюсах ведения войны с Россией руками украинских 
солдат. Но украинские патриоты будут и дальше бить себя в грудь, до-
казывая, что они борются за свободный мир.

Объясняет Readovka
Поросёнок на заклание — американский сенатор назвал Украину 

хорошей инвестицией в борьбу с Россией
Готовность Зеленского покорно перемалывать своё население в 

кровавой мясорубке, которую тот выразил в американском Конгрес-
се, весьма порадовала политиков США. По словам сенатора Линдси 
Грэма, инвестиции Штатов в незалежную (так он назвал отправку воо-
ружения) — прекрасное вложение средств:

«Мы не потеряли ни одного солдата. Это партнёр, о котором я меч-
тал. Они готовы воевать».

И казалось бы, действительно сложно представить такого же довер-
чивого дурачка, который во имя чужих интересов будет уничтожать 
собственную страну. Однако уровень коррупции, благодаря которому 
западная «поддержка» Украины стабильно оседает в карманах киев-
ского режима, многое меняет. Теперь уже сложно ответить на вопрос: 
кто в паре «Вашингтон — Киев» более наивен. Сжигать миллиарды 
долларов и военные запасы в условиях грядущего противостояния с 
Китаем — «инвестиция» на грани суицида.

Впрочем, главным потерпевшим в любом случае останется народ 
Украины, ставший жертвой ястребиного настроя американских поли-
тиков и загребущих рук незалежной. Именно украинцы являются то-
пливом печи, от которой греются Банковая и западные элиты.

Сладков +
СЕНАТОР-РУСОФОБ ЛИНДСИ ГРЭМ ПРИЗНАЛСЯ, ЧТО США ИСПОЛЬ-

ЗУЮТ УКРАИНУ
«Мы уничтожаем российскую армию, не теряя ни одного солдата», 

— заявил он. Украинцам неплохо было бы в это вникнуть. Украинские 
солдаты — это что, удобрение для приобретённых Америкой украин-
ских земель?

Рыбарь

https://t.me/voenacher/52757
https://t.me/readovkaru/4370
https://t.me/Sladkov_plus/8610
https://t.me/rybar/52316
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Недавно американский сенатор Линдси Грэм, прославившийся вы-
сказываниями об «удачной трате денег на убийства русских», позво-
лил себе очередное популистское заявление.

Он назвал конфликт на Украине хорошей инвестицией для США и 
заявил, что «ВСУ за 18 месяцев вернули себе половину территории, 
российская экономика разваливается, армия уничтожена, и при этом 
не погиб ни один американец». 

Несмотря на все эти, мягко говоря, ложные тезисы (в том числе про 
гибель американцев, коих уже наберется не один десяток), Грэм в оче-
редной раз использовал встречу с украинской делегацией как повод, 
чтобы умаслить американских ястребов и поддержать идею о чуть ли 
не бескорыстной миссии по борьбе со «злом» в лице России.

😉Однако украинская война — действительно очень выгодная инве-
стиция для западной элиты, и тут Грэм не соврал. Различным манипу-
ляциям по выкачиванию из Украины денег и ресурсов мы посвятили 
не одну статью, поэтому напомним некоторые основные положения.

▪️Более половины украинских земель сельскохозяйственного назна-
чения принадлежит компаниям Monsanto, Cargill, Dupont. Земли при-
обретены по бросовым ценам. Основные затраты на их приобрете-
ние составили «коррупционные расходы», которые редко превыша-
ют 2-3% от стоимости продажи актива. 

Семенной фонд Украины уничтожен. Это позволяет развивать про-
изводство ГМО продуктов, на основе семенного материала Monsanto. 

Потоки украинского зерна в ЕС позволяют поставить под контроль 
продовольственный рынок всего Евросоюза. У ТНК появляется рычаг 
давления на европейских фермеров и на производителей мяса и пти-
цы, поскольку они используют фуражное зерно.

▪️Западные ТНК получают доступ к месторождениям редкоземель-
ных металлов и промышленным мощностям советского периода. Это 
позволяет встроить данные активы в производственные цепочки вы-
сокотехнологичной продукции при минимальных затратах.

Что-то знаю / Павел Данилин
Собственно, что именно понадобилось Блэкстоуну на Украине - по-

нятно. Сейчас там - после того, как все рухнет - все будет стоить недо-
рого. Тем более, можно будет и с государством договориться, чтобы 
те на себя взяли некие гарантии. Ну и вот так, шаг за шагом - вся жилая 
недвижимость в крупных городах перейдет под управление трансна-
циональной корпорации Блэкстоун. Учитывая, что на Украине сейчас 
- самое драконовское рабочее законодательство, что там вовсю ста-
вят эксперименты над людьми в американских биолабораториях, что 
восстановлением Украины будет заниматься Блэк Рок, можно пред-
ставить себе, какой «прекрасный дивный новый мир» ждет украин-
цев. 

Антиутопия как она есть будет реализована именно на Украине. 
Глобальный социальный эксперимент, причем на основе самооку-

паемости.

https://t.me/ctotoznayu/5146
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Илья Кива - ZOV КРОВИ
Я буду стучаться к своему украинскому народу - просить, настаи-

вать, требовать: ВСТАВАЙТЕ, ПОДЫМАЙТЕСЬ - сносите клоуна !!! 
Мы все родились и крестились в Киеве, на берегу Днепра - мы с рус-

скими одной крови и это основа нашего будущего мира !!!
Я знаю мы будем жить в мире, а главное - вместе !!!

Военкор Котенок
Как выглядит абсолютное дно: канадский парламент в присутствии 

Зеленского и Трюдо приветствует 98-летнего ветерана дивизии СС «Га-
личина» Ярослава Гунько. 

Представили его как «ветерана Второй мировой, который воевал 
против русских». Не «против коммунистов», а «против русских». И это 
очень важная ремарка, поскольку она идеально отражает многовеко-
вую ненависть Запада к России. 

Всё остальное, любые разговоры о «крестовом походе против боль-
шевизма» (как в 1920-1940-е) или о том, что «санкции направлены не 
против русского народа, а против правящего режима» — это не более 
чем попытка замаскировать ту извечную русофобию, которая букваль-
но вшита в ткань европейской цивилизации, и прикрыть её фиговым 
листом, который всё равно время от времени отваливается.

Логика Маркова
Канадский парламент при участии Зеленского и Премьер-министр 

Трюдо устроили овацию Ярославу Гунько, фашисту, воевавшему в ди-
визии СС Галичина и участвовавшему в убийствах мирных жителей (что 
очевидно, потому что они все участвовали, хотя и не доказано в отно-
шении его лично). Они явного фашиста  приветствуют только по при-
чине, что он убивал русских. 

Это овация парламента Канады показывает, - Запад готов оправдать 
и организовать любые преступления против России. 

Многие не понимают, но фактически, эта овация парламента Ка-
нады фашисту  открывает возможность использования ядерного ору-
жия в конфликте. Потому что если все позволено, если законы не име-
ют значение, то почему не использовать ядерное оружие? Или Россия 
использует ТЯО, или США передадут ТЯО для использования ВСУ про-
тив России.

РУССКИЙ ДНЕВНИК
День начался с поцелуев Зеленского и Трюдо с 98-летним эсесов-

цем в Канаде. Председательствующий подчеркнул, что Ярослав Гунь-
ко боролся (сражался) с русскими. Боролся/сражался тогда, и продол-
жает. В смысле еще не сдох. В этот момент зал  взорвался овацией – 
армейское руководство и депутаты. 

В течение войны на полях второй мировой, воюя против Гитлера и 

https://t.me/The_Kyva/6046
https://t.me/voenkorKotenok/50752
https://t.me/logikamarkova/8334
https://t.me/russdiary/23552
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Гунько, а также их союзников, погибло 45 000 канадцев и более 54 000 
было ранено. 1.1 миллионов канадских мужчин и женщин носили ар-
мейскую форму. 

Сегодня парламент Канады, премьер Трюмо и военное командо-
вание этого нелепого, ставшего фальшивым государства, предало па-
мять этих людей. Видимо, уже не светлую. 

ZERGULIO🇷🇷
В Челябинской области задержан Рустам Байжуменов, в состоянии 

алкогольного опьянения целенаправленно убивший ветерана СВО 
Максима Никитина. 

Теперь ждем влажных историй, как Рустам «совсем невиноват слю-
ший», и вообще он отважно защищал девочку, котенка, мамонтенка. 
Здесь хорошо бы выяснить, кто именно оставил убийцу на свободе и 
пустил дело на самотек.

UPD. Как верно заметили в комментариях, странное «задержание» 
убийцы. Идет вразвалочку, разве что дверь не с ноги открывает.

Картавых Александр
Столкновение двух миров, наглядно. 
Блатная новиопская чурка, которая считает себя повелителем мира. 

Которой всë можно, томушта она двигается с такими же приблатнен-
ными братухами-борцухами. 

И ветеран Вагнера, который может и не брутален. И не охуевший. 
Но он прошел через пиздец и скорее всего обнулил там некоторое ко-
личество врагов России. 

И вот они встретились. 
У меня знакомые ветераны есть. И это, как правило, очень вежли-

вые и спокойные люди. Так как видели некоторое дерьмо и не склон-
ны к показухе. Особенно по синему делу. Так как последствия необду-
манных решений им понятны, а умирать или садиться желание око-
лонулевое. 

Ну а борцухи – наоборот. Полная противоположность. Много шума, 
понтов, вся эта восточная экзальтация. Ну и, как следствие, идиотские 
поступки на уровне животного.

Но проблема в том, что борцухи-братухи не страшные. У них душка 
нет. Они могут убить человека в баре, да. Но сидеть под артой, а по-
том отразить накат бронетехники это совершенно другая храбрость. 
Там они обсираются от ужаса и зовут маму, желая попасть обратно в 
свой барбершоп или качалку. Чеб они там не пиздели, но вообщет во-
йна это не для них. 

Поэтому в этой паре реально опасным человеком был как раз ве-
теран. Собственно, поэтому это ссыкло его и убило. Инстинктивно по-
нимало, что пока он тут таскает баб за волосы – там люди занимались 
тем, что ему в принциипе недоступно. И теперь, вернувшись домой, 
у них околонулевой страх перед местными зверятами. И очень ско-

https://t.me/SergeyKolyasnikov/52230
https://t.me/AlexCarrier/4143
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ро уже не получится так вольготно в тылу выебываться. Томушта уто-
мишь людей своим поведением – тебя вывезут в лес и просто там об-
нулят. Пришло к борцухе понимание, что жизнь меняется. И он с этим 
вступил в борьбу. На своем, животном уровне. Доебался до первого 
попавшегося ветерана и подло его убил. 

Но жизнь уже изменилась. И врятли знания из старой жизни ему 
сильно помогут. От ментов отмажется, судье взятку даст, диаспора 
прикроет. А потом всë равно придут люди со скучными лицами и ра-
зобьют ему голову кувалдой в каком-нибудь подвале. 

Добро пожаловать в послевоенный мир, борцуха. Ты, походу, в него 
не вписался и тебе пора его покинуть. 

Особенно это актуально, если от реального срока он пропетляет, 
юзая баги нашей системы. Выйдет такой довольный, думая, что всех 
наебал. А потом встретится с полевым трибуналом и финалом своего 
жизненного пути. 

Ирония в том, что спасти его сейчас может только госуха, закатав 
на солидный срок и удовлетворив этим всех причастных. Если же при-
говор будет как ладошкой по попке, то, возможно, мы увидим очень 
опасный прецедент внесудебного, так сказать, «досуживания». 

Крч, буду следить за делом. Оно обещает быть любопытным.

Андрей Медведев
Вообще, каждый раз государство вынуждено бороться со следстви-

ем, вместо того, чтобы один раз и навсегда решить проблему с причи-
ной. 

А причина именно в полуподпольных, или легальных этнических  
клубах ММА, и всей субкультуре поп-ММА. Клубы эти давно стали 
рассадником ваххабизма, других форм радикального ислама, и базой 
подготовки уличных боевиков. 

Ну а сама субкультура поп-ММА это отдельный разговор. Кто не в 
курсе. Есть несколько полупрофессиональных лиг, которые организу-
ют бои ММА среди опять же любителей и полупрофессионалов. Глав-
ное, чем привлекают зрителя это трэш-токи бойцов, взаимные оскор-
бления, мат и прочее. Костяк звёзд поп-ММА это бойцы с Кавказа и из 
Центральной Азии. Понты, известность в определённых кругах, день-
ги, своего рода социальный лифт. 

Помните памирский блогер-русофоб и боец поп-ММА Чоршанби 
Чоршанбиев? Любитель понтов и дорогих машин, при том что офици-
ально он в России не работал? Вот типичный представитель поп-ММА. 
В Таджикистане, кстати, его посадили за поддержку радикального ис-
лама и памирских сепаратистов. А у нас звезда маргинального спорта, 
понимаешь. 

Так вот, все эти «бойцы», понятное дело, нигде не работают. Когда 
им, они что в Россию работать приехали что ли? И при этом, являются 
примером успеха для азиатской молодёжи. Не работай, дерись, тусуй 
по кайфу, будь звездой. 

Так что проблема не в отдельных «бойцах» (ну или мяса для тотали-

https://t.me/MedvedevVesti/15333
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затора). Проблема в самой среде. То есть ликвидировать нужно имен-
но эту среду, где как в чашке Петри растут споры раликализма и без-
закония.

Запретили же почти трэш-стримы. Здесь надо действовать пример-
но тем же методом.

ИА «Стекломой»
Не хочется расстраивать всех тех, кто грозит исламистским боеви-

кам (которых в СМИ упорно именуют «бойцами ММА») перспектива-
ми «возвращения мужиков с войны», но люди выдают желаемое за 
действительное.

Бойцы на передовой и ветераны СВО, которые сталкиваются со звер-
ствами и безнаказанностью «новых россиян» в наших городах, не по-
нимают (или не хотят понимать) очевидных вещей.

Это на войне они боевое братство – спаянные в единый организм 
профессиональные убийцы и эксперты в области применения боль-
шинства известных человечеству видов оружия. А на гражданке они 
простые обывалы – разобщенные, погрязшие в бытовухе и скованные 
«избирательным законодательством» (назовём это так).

Полудикому ММА-боевику из ваххабитского кишлака насрать, сколь-
ко опорников ветеран СВО взял штурмом и сколько «мужиков» у него 
на груди. Для него это просто очередная «терпильная русня», которая 
должна не отсвечивать и делать то, что хочет он. У него есть нож/трав-
мат/многолетние тренировки в бойцовском клубе, надежная крыша 
от ОПГ «Диаспора» и прикормленный следак на экстренный случай.

Что есть у ветерана СВО? Удостоверение участника БД и аптечный 
рецепт таблеток от ПТСР? Какая у него крыша? Местный военком, ко-
торый принимал его с повесткой? Чем навык выживания при артоб-
стреле поможет ему в драке в общественном месте?

Так кто кого победит в конфликте? Вопрос, увы, риторический.
Нужно четко понимать, что из себя представляет Российская Федера-

ция, какова её негласная (то есть реальная, а не декларируемая) соци-
альная иерархия. Исламистские ММА-боевики – устоявшаяся за мно-
го лет и весьма могущественная социальная группа. А ветеранов СВО 
каких-то полтора года назад не существовало как класс. Это социаль-
ная группа только начинает формироваться, осознавать себя как еди-
ное целое (за пределами фронта) и заявлять права на место в неглас-
ной социальной иерархии. Только вряд ли угрозы внесудебных рас-
прав (то есть копирование поведения тех же исламистских боевиков) 
будут эффективным инструментом. Как справедливо заметил ув. Ан-
дрей, действовать нужно на принципиально ином, системном уров-
не.

Логика Маркова
Премьер-министр Армении Пашинян выступил с обращением к на-

ции. Главный смысл - нужно уходить от России, потому что структура 
безопасности в лице ОДКБ не эффективна, а российские миротворцы 

https://t.me/ia_steklomoy/21183
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вели себя не так, как нужно, а Россия во время кризиса не столько за-
щищала Армению, сколько стремилась показать «её уязвимость».

Это всё подтверждает версию, что Пашинян планирует обвинить 
Россию в потере Арменией Карабаха и использовать момент, чтобы 
увести Армению из ненадежных союзников России в лагерь её про-
тивников.

МАРДАН
Два заявления Пашиняна.
1. Структуры безопасности, в которых состоит Армения — неэффек-

тивны.  
2. Армения готова принять всех соотечественников из Нагорного Ка-

рабаха.
 Теперь главное побыстрее исключить Армению не только из ОДКБ, 

но и из ЕАЭС. А там пусть армяне ищут работу внутри своей независи-
мой и самостоятельной страны вместе со своим премьер-министром, 
за которого они дважды проголосовали.

Асфальт мы будет класть сами.

Что-то знаю / Павел Данилин
Пашинян продолжает настраивать армян против России.
Недавние события в Нагорном Карабахе показывают, что системы 

внешней безопасности, в которые вовлечена Армения, неэффективны 
с точки зрения ее государственных интересов и безопасности, заявил 
премьер-министр Никол Пашинян, обращаясь к гражданам страны,

«Ответственность за такое развитие событий полностью ляжет на 
Азербайджан, взявший на себя политику этнических чисток, и россий-
ский миротворческий контингент в Нагорном Карабахе», — считает 
Пашинян.

...........................

У армян все будет плохо, пока у них во главе будут стоять те, кто го-
тов рубить единственный сук, на котором сами же и сидят.

Лев Вершинин
Каким бы чмом ни был Никол, он прав. Сложно назвать эффектив-

ным того, кто и себя-то защитить не способен...

https://t.me/mardanaka/16313
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https://t.me/putnik1lv/5263
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ДВАДЦАТЬ ПЯТОЕ СЕНТЯБРЯ

Сегодня:
• Пиар-бомбежки: нет, господа, с такими подходами мы не побе-

дим,
• Как надо относиться к слухам о переговорах,
• Дела на фронте: небольшие продвижения ВСУ ценой огромных 

потерь,
• Правила дорожного движения в прифронтовой полосе,
• Жив ли командующий Черноморским флотом?
• Продолжение истории с ветераном дивизии «Галичина»: органи-

заторы извиняются, но прощения им нет,
• Правосудие по-чеченски: за и против,
• Тема мигрантов: почему ее стало можно поднимать?

Alex Parker Returns
В Одессе мощные взрывы в районе порта. Хохол воет, что ракета 

ПВО опять попала в многоэтажку. Радостно!

Alex Parker Returns
Знаменитый одесский отель в порту уничтожен! Это вам за штаб. 

Горите в аду, мрази!

Анатолий Шарий
Гостиница на мор.вокзале в Одессе, она реально нежилая, не рабо-

тает со дня постройки, но то что там кого-то размещали - это вполне 
возможно

Alex Parker Returns
Отель пустой, а пердаки у хохлов в комментариях разрываются. Охот-

но верю.

Анатолий Шарий
При этом рос источники уже выдумали «штаб флота» в пораженной 

гостинице. 
Да. И он воскресной ночью заседал там в полном составе. 
Так приятнее - считать, что поквитались за Крым.

Alex Parker Returns
Там на крыше, кстати, точка ПВО была еще в этом отеле известная. 

Хохлы наверное вспотели уже.

Димитриев
С каждым ракетным ударом ВКС убеждаюсь, что их главная задача 

https://t.me/apwagner/13258
https://t.me/apwagner/13260
https://t.me/ASupersharij/23560
https://t.me/apwagner/13261
https://t.me/ASupersharij/23561
https://t.me/apwagner/13262
https://t.me/russ_orientalist/15675
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кого-то впечатлить. Сейчас очень эффектно горит гостиница на Мор-
вокзале. Сколько ее помню, она практически не работала, поселить 
там незаметно никого нельзя - толпы народа вокруг. И вообще проект 
отеля был неудачный, горожане жаловались, что перекрывает вид на 
море, а посетители, что нельзя открыть окна из-за жуткого ветра. Вот 
теперь неудачная гостиница удачно горит и хорошо, что без жертв. 

Но если прочитаете у кого-то, что там был центр принятия решений 
- посмеетесь и отписывайтесь. Задача ракетного удара чисто психоло-
гическая - ответка за Севастополь.

Анатолий Шарий
Морвокзал СИЛЬНО поврежден

Alex Parker Returns
Не только гостиница, но и весь комплекс Морвокзал фактически 

уничтожен. Радостно!

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
За Курск. Куряне, продолжаем флешмоб со смайликами 😉. Прихо-

дите ставьте.
В Одессе уничтожена гостиница в которой размещался различный 

ВСУшный сброд и прочие прислужники киевской хунты. Так же раз-
несли порт впридачу.

ZERGULIO🇷🇷
Ночь на Украине выдалась громкой, как и должно быть. Особенно 

хорошо все прошло в Одессе, где удары наносились одновременно 
«Геранями», «Калибрами» и гиперзвуковыми «Ониксами». 

Досталось и портам, и морскому вокзалу с пристроенным отелем 
рядом (это он горит на видео). Укропаблики разошлись в показаниях, 
мы одновременно «промазали по отелю», «в отеле никого не было» 
и «ха,ха русские удалили по нежилому зданию». 

Учитывая, что имелась информация о базировании в отеле ВСУ и 
наемников, которые традиционно любят комфорт, просто подождем 
новостей. Тем более что госпиталя Германии начали массовый прием 
на лечение недобитых американских военных с Украины.  

Еще из хорошего - прилеты по военному аэродрому Долгинцево в 
Днепропетровской области (под Кривым Рогом). Горит и взрывается 
прямо загляденье. На этом аэродроме наш «Ланцет» недавно разнес 
МиГ-29 укронацистов, теперь решили доделать окончательно. 

Доброе утро 😉😉

Скурлатов live
Когда же начнутся настоящие удары нашими ракетами по чувстви-

тельным целям в Киеве и других укрепрайонах врага?

https://t.me/ASupersharij/23562
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https://t.me/notes_veterans/12354
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Пишут, что вот разбомбили морвокзал и гостинку в Одессе. Но кто и 
зачем предупредил заранее хохлов об ударе? Но фото нет ни одного 
убитого неонациста и ни одного БТР, коих парковалось у объектов ве-
ликое множество. Опять видятся какие-то или договорняки, или про-
сто измена. Доколе?

Нет, господа, с такими подходами мы не победим. Но если у вас 
цель не Победа и освобождение Малой Руси, а затыкание «ртов» воз-
мущенных россиян, то да. Но в любом случае слабовато даже для по-
добной «микроответки» за взрывы нашей подводной лодки, десант-
ного корабля, уничтоженного Штаба ЧФ и т.д. Люди чувствуют фальшь 
и нежелание воевать по-настоящему. В военных «верхах» и органах 
национальной безопасности - тоже.                                                                                                                                         

Поэтому для Кремля наступают непростые времена, когда пиар-бом-
бежками без уничтожения знаковых для хохлов целей вести прези-
дентскую выборную кампанию становится очень и очень проблема-
тично.

Старше Эдды
Обработка Одесского порта крылатыми ракетами и дронами пока-

зала возможные изменения в стратегических ударах по Украине  в бли-
жайшее время. И вынужденное сосредоточивание ПВО вокруг важных 
агломераций облегчает работу нашей авиации.

Это ещё не конец
Удар по Одессе – очень дорогая показуха в формате атаки на пустое 

здание ГУР с убийством К. Буданова и смертью от смеха В. Залужного. 
Потратили дорогостоящий боекомплект на PR-акцию для одного зри-
теля. 

Вся поврежденная инфраструктура была пустая и не имеющая ни-
какого смысла в военном отношении. Однако, стоит отметить, что воз-
никший пожар привел к детонации двух небольших складов БК и ГСМ, 
чья стоимость сопоставима с 3% стоимости ракетного залпа. 

Вот оно нам надо?

Логика Маркова
Надеюсь, все понимают, что тг канал Это Ещё не Конец, - это 1. Со-

вершенно враждебный России канал. 
2. Никаких инсайтов там нет. Всё фантазируют, придумывают с по-

толка. 
3. Там более 117 тысяч подписчиков, - это несчастные жертвы вой-

ны в умах. 
4. Работают они нагло  по правилу Геббельса, - чтобы дураки пове-

рили, ложь должна быть нагло огромной. 117 тысяч они считают явно 
теми самыми дураками, которых можно обмануть.

5. Кто то скажет, - да вы их так же рекламируете. Это вряд ли. Сей-
час несколько тысяч зайдут посмотреть. Но несколько десятков тысяч 

https://t.me/vysokygovorit/12919
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утвердятся в своём предположении, которое у них наверняка уже есть 
как предположение, что тг каналу Это Ещё не Конец нельзя верить ни 
единому слову. 

Соблюдайте информационную гигиену.

Это ещё не конец
Примерно в тех же выражениях С. Марков бегал по кабинетам в АП 

и жаловался на Рыбаря, В. Соловьева и К. Потупчик.
Был трижды жестко послан.
Теперь решил все вопросы улаживать истериками.
Нынешний страстный посыл связан с получением Марковым оче-

редного заказа от торгового центра «Бухта», связанного с бизнесом Н. 
Пашиняна.

О том, что армянские спецслужбы попробуют накидать провокаци-
онных кейсов, мы предупреждали.

Марков засветился, молодец.

Сладков +
РАСЦВЕТАЕТ БУКЕТ ВАРИАНТОВ ДОГОВОРА РОССИЯ-УКРАИНА, ISN’T 

IT?  
И тут вам турецкий вариант, и Папа Римский, Китай и вот теперь 

Киссинджер.  
А мы? А у нас, на мой взгляд, один вариант: 
- разоружение,  
- контроль территории (базы). 
Украина моментально капитулирует после взятия нами под кон-

троль её границ с НАТО.

AGDchan
Председатель ГосДумы Вячеслав Володин совершенно правильно 

говорит в своем тг-канале:
 7 фактов, что Вашингтон и Брюссель проиграли «войну на истоще-

ние» против России. 
1. Нехватка оружия и боеприпасов у Запада.
2. Утрачено доверие населения Европы и США к политикам.
3. Провал контрнаступления киевского режима.
4. Экономические проблемы Европы и США. 
5. Нехватка личного состава украинской армии.
6. Украина — банкрот. 
7. Демографическая катастрофа на Украине.
Эти 7 фактов говорят сами за себя:
— либо капитуляция киевского режима на условиях Российской Фе-

дерации,
— либо Украина перестанет существовать как государство. 

https://t.me/nonetutto/921
https://t.me/Sladkov_plus/8614
https://t.me/Agdchan/12094
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Важны именно выводы. То, что это говорит Володин, означает , что 
изложенная здесь позиция власти четкая и однозначная. 

Безоговорочная капитуляция или полное освобождение Украины с 
упразднением ее государственности.

Но... Согласитесь, что и то, и другое требует внушительного и убеди-
тельного силового подкрепления. То, что Россия выстояла, а Украина 
потеряла половину населения, важно и правильно, но для бешеной 
своры одержимых это вообще не аргумент. Они воюют, поставляют 
новые тонны бойцов на линию фронта, пытаются наступать. У них нет 
ни колебаний, ни отчаяния, ни ощущения поражения. Пока они даже 
не дрогнули. И конечно, не дрогнут от заявления Володина.

Для того, чтобы ультиматум Москвы (а Володин спикер, то есть го-
лос Москвы) был воспринят всерьез, надо привести силовые и нагляд-
ные аргументы. Ими могли бы быть:

1) немедленное уничтожение политической и военной верхушки 
Киева;

2) эффективный удар по центрам принятия решений;
3) нанесение военной и экономической инфраструктуре противни-

ка такого ущерба, чтоб каждый украинец это немедленно бы ощутил 
на себе;

4) массированное наступление русской армии с наглядными и ве-
сомыми результатами. 

Вот тогда формула «капитуляция или смерть» была бы восприня-
та серьезно. А так мы слишком часто угрожали врагу и не отвечали за 
это весомыми и убедительными (для него, да и для нас) поступками. 
Это очень опасно для великой страны: пугать, а потом делать вид, что 
ничего не было, не отвечая за сказанное. Великие страны так не по-
ступают. Истерику и ложь врага не стоит сравнивать с нами: наше пре-
восходство в том, что мы не такие как бесноватые твари по ту сторону 
фронта. Даже сравнение унизительно. Значит, нам надо предпринять 
вполне конкретные шаги. И они должны быть весомыми и верифици-
руемыми -- как для врага, так и для нас самих.

Мы снова в истории СВО подошли к критической черте. Володин 
сделал свое заявление вовремя. Это надо было сказать четко и ясно. 

А вот далее должны идти конкретные действия. И их отсутствие ска-
жется негативно: зачем тогда выдвигать серьезным лицам более чем 
серьезные ультиматумы, если мы не способны за них ответить?  Это 
дискредитирует страну, заставляет ее казаться слабой и недееспособ-
ной. А это не так. 

Полагаю, что необходимо собрать оперативно миллионную армию, 
пробудить общество до конца, перестать угрожать и начать побеждать. 
Ницше говорил: «я люблю тех, кто бросает перед собой золотые сло-
ва и покрывает их еще более золотыми делами.» Володин бросил зо-
лотые слова. Отсутствие золотых дел их не просто обесценит, но пре-
вратит в свою противоположность -- из золота в свинец. 

И пора заняться патриотическим перевоспитанием общества все-
рьез. Сверху до низу -- и особенно сверху. А то поведение элит все 
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больше напоминает симуляцию -- эрзац-патриотизм.

Что-то знаю / Павел Данилин
Вбросы по поводу того, что Россия готова была обсуждать какой-то 

мир с Украиной на условии передачи Запорожья и Херсона, отказа от 
ВС РФ в Крыму, передачи международному трибуналу преступников 
и так далее - это то ли запредельная наглость, то ли такая же запре-
дельная глупость. 

Нет, я не исключаю, что какой-нибудь министр иностранных дел в 
беседе с Лавровым спросил того:

- Сергей Викторович, а вы готовы к переговорам о мире на Украи-
не? 

- Да, Россия готова к переговорам о мире на Украине.
- А скажите, господин Лавров, что вы думаете, чтобы передать За-

порожье и Херсон, демилитаризовать Крым, передать МУС преступ-
ников и так далее? 

- Думаю, а не пошли бы вы нахер? 
И вот, возвращается этот министр, вызывает к себе журналиста и 

говорит: 
- Так и напиши: «Сергей Лавров искал мира с Украиной. В ходе пе-

реговоров обсуждались идеи о том, чтобы передать Запорожье и Хер-
сон, демилитаризовать Крым, передать МУС преступников и так да-
лее».

Все это настолько глупо. Да, стараются демотивировать здесь груп-
пы сторонников. Да, делают разводку. Да, опираются на имеющееся 
недоверие к власти в определенных группах патриотического толка. 

Но не работает.
Скучно, девочки, как говорит один умный человек.

Байки из Спасской Башни
«С января 2008 по декабрь 2011-го я почти четыре года, будучи посто-

янным представителем (послом) России при НАТО, был вынужден вы-
слушивать подобную ежедневную демагогию этих брюссельских оли-
гофренов, считающих, что все остальные в мире подобны им - такие 
же дебилы, а потому слизнут с микрофона их тупую пропаганду. Эти 
мелкие людишки с непомерными амбициями и собачьим чёрно-бе-
лым взглядом на мир являются военными преступниками, посколь-
ку именно они развязали войну, грубейшим образом игнорируя наши 
требования прекратить приближение военной инфраструктуры НАТО 
к границам России».

Дмитрий Рогозин, сенатор Совета Федерации

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Хохлы продолжают терроризировать приграничье.
Брянская, Белгородская область с утра подвергается артиллерий-

ским обстрелам.

https://t.me/ctotoznayu/5156
https://t.me/kremlin_bashnya/40747
https://t.me/notes_veterans/12362
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Логика Маркова
Военная логика недели, - небольшие военные успехи ВСУ.
1.  Им удалось на Запорожском направлении продвинуться от взя-

того ими Работино в сторону Вербового с перспективой войти в Вер-
бовое в будущем. 

2. ВСУ удалось выйти к окраине Новопрокоповки. Это ещё одна не-
счастная деревня между городами Орехов, который под ВСУ и Токмак, 
который и является главной оперативной целью ВСУ сейчас.

3. Бахмут. Здесь тоже мини продвижение ВСУ. В районе многостра-
дальной Клещеевки, армия России была вынуждена полностью отой-
ти за жд насыпь, которая служит естественным рубежом обороны. 

4. Самый главный успех ВСУ и де факто британской армии - ракет-
ный удар по главному штабу Черноморского флота России в Севасто-
поле. Полдня горело, офицеры погибли. 

5. Успехом ВСУ можно считать вообще нарастание ударов  по Сева-
стополю. Там кошмарят настолько, что власти активно распространя-
ют информацию «как вести себя при ракетном обстреле».

6. На этой неделе был самый и массированный с начала СВО ком-
плексный удар БПЛА и ракет ВСУ по Крыму вообще.

Итог. ВСУ продолжают наступление и ценой огромных потерь все 
таки движутся вперёд. Но будет это тактическое  продвижение иметь 
какие то оперативные или тем более стратегические результаты?  - ни-
кто не знает. Но стратегическая инициатива остаётся в руках ВСУ.

Это ещё не конец
Тяжелая ситуация в Бахмуте: он в  полукольце у ВСУ и под огневым 

контролем. Осталась одна грунтовая дорога снабжения. В случае на-
чала дождей утратим и её. Но как и многие населенные пункты на ЛБС 
Бахмут сегодня представляет собой больше пропагандистскую цен-
ность. Для обеих сторон.

Умный еврей при губернаторе
The New York Times  подтвердила прибытие на Украину партии тан-

ков Abrams. Э - значит эскалация.

GREY ZONE
Смотрите прикол. Пацанов на войне штрафуют за то что не пристёгну-

тые едут на буханке 😉

GREY ZONE
Судя по настроению бойцов и постоянным жалобам, ещё немного 

и шлюх из «военной проституции» бойцы будут просто ******** под 
видом налёта ДРГ, так что я бы на месте «красных шапочек» задумал-
ся. Ситуация критичная, особенно в Херсонской и Запорожской обла-
сти. Подумайте ещё раз, вас же потеряют в атаке.

https://t.me/logikamarkova/8347
https://t.me/nonetutto/922
https://t.me/governorsjew/8242
https://t.me/grey_zone/20735
https://t.me/grey_zone/20737
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А про ваше начальство скоро узнают в ДВКР, как узнали про ситуа-
цию в 205-й, как вы забираете (конфискуете) машины, на которые со-
бирал народ и на которые скидывались бойцы, а потом их продаёте, 
как запускаете свои тыловые ручёнки в гуманитарную помощь. Обо 
всём.

GREY ZONE
Если вы думаете, что это какой-то единичный случай, то нет, нет и 

ещё раз нет. Ситуация подобного рода происходит несколько раз в не-
делю, в особенности в Херсонской области и тыловой зоне Запорож-
ской области.

Забирают машины за всё пордряд. Ремень. Тонировка. Отсутствие 
водительских прав. А какие ещё документы нужны бойцам разведки 
спецназа с собой? Может военный билет и характеристика от коман-
дира? Могут спросить даже документы на оружие, будто бы видно, 
что едут охотники. Я не шучу нихуя. Сами при этом «военные прости-
тутки» стоят в мультикаме, а давно у нас мултикам стал уставным ка-
муфляжем?

В самой проблемной, Херсонской области, машины тормозят даже 
на условной линии боевого соприкосновения, которая идёт по реке 
Днепр. Так как прилётов на этом участке меньше, чем под Работино, 
куда «красные шапочки» ссутся ездить, эти лампасы посутся на Херсо-
не, где могут доебаться до квадракоптера в машине, так как их запуск 
запрещен.

Вы понимаете? Боец несётся и везёт квадрокоптер на задачу, что-
бы продолжить вести разведку, так как тот наебнулся/разрядился, а 
его тормозят и забирают квадрокоптер и забирают его вместе с маши-
ной. После чего половине личного командного состава надо ебаться 
несколько часов, чтобы вызволить бойца или бойцов. А если машину 
ещё как-то по мнение этих уёбков «неправильно оформили», то ма-
шину могут просто конфисковать, а потом ты видишь, как они сами на 
ней ездят или продают за бесценок чеченцам.

Ещё раз говорю, жалобы из особенно из Херсонской области посту-
пают уже давно и постоянно. Некоторые российские бойцы нервни-
чают уже насколько, что я бы на месте «красных шапочек» стал нерв-
ничать сам, как бы ночью какой-нибудь блок-пост случайно не непро-
снулся.

Логика Маркова
По поводу гибели командующего Черноморского флота во время 

удара ВСУ по Севастополю по зданию штаба.
1. Верить укроресурсам нельзя никогда. Потому что они лгут всег-

да, даже когда случайно говорят то, что есть.
2. Наша информационная система пока молчит и толкает миллио-

ны наших людей в объятия враждебных России информсетей. 
3. Хотелось бы получать от нашей информсистемы информацию бы-

стрее. Чтобы мы все могли оценить, что она правдивее.

https://t.me/grey_zone/20738
https://t.me/logikamarkova/8351
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4. Мы все ждём простой и явной информации о командующем Чер-
номорским флотом России.

Лев Вершинин
Подтверждаю: в западных СМИ (со ссылками на ГУР) вовсю раскру-

чивается сообщение о том, что в результате удара по штабу ЧФ в Сева-
стополе погибло  34 российских офицера, включая комфлотом адми-
рала Соколова, а также генералов Романчука и Цекова. 

Правда ли это? 
Поскольку такой фейк слишком легко опровергнуть, просто пока-

зав «якобы убитых» военных,  - а не показывают, - думаю, что вполне 
может оказаться правдой.  Хотя, конечно, МО РФ может просто тянуть 
время, чтобы потом грохнуть опровержением, но для оптимизма, на 
мой взгляд, оснований нет.

Еще один вопрос: почему Москва тупо молчит? Ответ очевиден: 
если не фейк, а факт, ей просто нечего сказать, и московские, как всег-
да, просто ждут, пока тему забудут. Вот не знают, что сказать, и всё. В 
связи с чем, хотелось бы помочь терпилкам, огласив хотя бы толику 
позитива, который есть, и который заключается в том, что о необходи-
мости жесткой ротации назначенцев г-на Шойгу давно уже не говорит 
только ленивый. И вот ротация состоялась, жестче некуда, а в какой 
форме, - это, согласитесь, даже не вторично.

И все-таки, если я прав, ротация ротацией, но генерала Цекова, о 
котором я из самых разных уст слышал только хорошее, очень жаль...

BRIEF
Несколько еврейских правозащитных организаций  осудили членов 

канадского парламента за то, что они аплодировали стоя человеку, 
сражавшемуся на стороне нацистского подразделения во время Вто-
рой мировой войны.

Во время визита президента Украины Владимира Зеленского в От-
таву в пятницу депутаты Палаты общин почтили 98-летнего Ярослава 
Гуньку.

Его пригласил спикер Энтони Рота, который представил Гуньку как 
героя войны, сражавшегося в составе Первой украинской дивизии.

РИА Новости
Посол России в Канаде Степанов заявил РИА Новости, что направит 

в МИД и офис премьера Канады ноты в связи с чествованием в парла-
менте украинского эсэсовца. Он назвал произошедшее не ошибкой, а 
следствием политики безнаказанности

Постпред России в Вене Ульянов назвал это позором для канадско-
го истеблишмента и отказом от роли страны в антигитлеровской коа-
лиции.

РИА Новости

https://t.me/putnik1lv/5284
https://t.me/rusbrief/158084
https://t.me/rian_ru/216368
https://t.me/rian_ru/216365
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Спикер уже покаялся. Он сказал, что пригласил эсэсовца именно он, 
а подробности его биографии узнал уже после.

«Я хотел бы в первую очередь принести глубочайшие извинения ев-
рейским общинам Канады и всего мира. Я принимаю всю ответствен-
ность за свой поступок»

А лидер оппозиции потребовал извинений от премьера. По его сло-
вам, служба протокола премьера отвечала за выбор гостей, и никто из 
парламентариев не мог знать о темном прошлом Хунки.

«Господин Трюдо должен лично извиниться и не перекладывать 
вину на других, как он обычно поступает»

BRIEF
Трюдо заявил, что он ни при чем в скандале с чествованием эсэсов-

ца в парламенте Канады. Канадский премьер сказал, что ни он, ни де-
легация Зеленского не были в курсе приглашения в парламент и пла-
нов чествовать престарелого украинского эсэсовца. Он возложил всю 
вину на спикера парламента и похвали его за то, что он извинился.

Захар Прилепин
Не отмоетесь, господа! Прекратите поддерживать нацистский ки-

евский режим и свое правительство, оправдывающее злодеяния на-
цистов - и даже тогда полного оправдания не добьетесь. Но тогда хотя 
бы перестанете замарывать себя еще больше!

Старше Эдды
Забавно смотреть, как сейчас вертят жопой канадцы, пригласившие 

на встречу с Зеленским тупого селюка, ветерана дивизии СС «Галичи-
на», недобитого в своё время нашими славными предками. Зелен-
ский с женой радостно зиганул добру молодцу помнящему ещё вре-
мена, когда он лично и вместе с побратымами, убивал евреев во вре-
мя ВОВ. 

Я уже писал, что Украина становится токсичной, от неё устали, она 
постоянно втягивает своих протеже в какие-то скандалы. Со време-
нем клубок противоречий, скандалов, усталости, денежных трат набе-
рёт критическую массу и состоится «ядерный» взрыв. Пахнущих сви-
нячьим дерьмом жовто-блакытных уебанов начнут реально бить, а за-
падные СМИ заполонят картинки с одной стороны обвиняющее ВСУ, 
с другой там будет полно видеосюжетов, как наши УМПК, Искандеры, 
Калибры, артиллерия и все прочее летающее, стреляющее и взрыва-
ющееся, уничтожает ВСУ. И все это под одобрительные комментарии 
западного обывателя. К тому же через совсем короткое время на са-
мом деле появится множество видосов с теми же УМПК, массово мно-
жащих на ноль укрепления и бойцов ЗСУ.

Что-то знаю / Павел Данилин
Что до чествования канадцами и Зеленским нациста-хохла из диви-
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зии СС Галичина, то тут все просто.
Они чествовали убийцу русских.
Тот неловкий момент, что этот же нацист убивал также и евреев и 

поляков остался на приферии их убогого сознания. И всплыл только 
когда поляки и евреи возмутились.

Очень показательно: идея и призывы убивать русских находит пол-
ное одобрение и оправдание со стороны современного Запада.

Нацизм - он ведь не про евреев. Нацизм - он именно про вот это. 
Про стигматизацию одной нации и лишение ее всяческих прав, в том 
числе, и права на жизнь.

Русский Сыч
А этот Гунько в канадском парламенте — на самом деле, очень хо-

роший знак. 
Самое время Россиюшке объявить что-то вроде вот чего:
«Мы видим, что идеи украинского нацизма на официальном уров-

не разделяет Канада. Нас, разумеется, это печалит по-человечески — 
но весьма бодрит гуманитарно.

Поскольку нашей стране не нужно будет тратить ни время, ни силы, 
ни здоровье, ни жизни наших людей на осуществление процесса де-
нацификации Украины — если все украинские граждане, разделяю-
щие идеи нацизма, позаботятся о своем переселении в Канаду. С ча-
дами и домочадцами. Чемодан — вокзал — Торонто, так точно.

<...>
Для нас хохлонацизм — проблема, требующая кардинального и не-

двусмысленного решения в рамках СВО. Для Канады же эта идеология 
— очевидно, радость, взыскующая зигования. Таким образом, массо-
вая эвакуация в Канаду украинских нацистов представляет собой ти-
пичный win — win, хоть вы, дорогие западные партнёры, этого и не 
заслужили».

Ну хоть поиздеваться наши дорогие дипломаты могут, а? Такая под-
става пропадает.

Игорь Караулов
Это хорошая придумка.  
Канада, с территорией почти 10 млн кв. км - очень малонаселённая 

страна, всего 40 млн человек. Ещё 25 млн украинцев превратили бы 
эту страну в цветущий сад, мечту Адольфа Алоизовича.

Холмогоров
В Украине нацизма нет. Весь нацизм - в Канаде.

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Фашизм и нацизм против русских
Вчерашний пост историка хорошо иллюстрирует мысль, которую я 
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давно озвучиваю: фашистская и нацистская идеология в современном 
мире всегда направлена против русских. Это важно понимать!

Возможны любые даже самые абсурдные комбинации неонацист-
ских практик, если они направлены на «борьбу с русскими».

В свое время крайне левые идеологии национальной исключитель-
ности были реакцией на «красную угрозу», но потом они стали жить 
своей жизнью.

Никакой «красной угрозы» давно нет, а неонацистские практики по 
всему миру направлены исключительно против русского народа. Про-
тив нашей доминирующей роли в славянской цивилизации, которую 
Британия и США последовательно оспаривают после 1945 года.

Почти сразу после окончания ВОВ нацисты и фашисты поступили 
на службу Западного общества и последовательно используются ими 
против русских, и только против нас.

Даже внутри самой России постоянно навязывалась идея, что рус-
ские по умолчанию не могут публично декларировать интересы свое-
го народа, нашей русской нации (включающей и многие другие наро-
ды). Дескать любой национализм (армянский, грузинский, азербайд-
жанский, казахский, Украинский) это хорошо и нормально, а русские 
в таком случае нацисты-фашисты.

Не потому ли новиопский истеблишмент современной России сра-
зу после начала СВО выехал из страны, без стеснения солидаризовал-
ся с украинским неонацизмом против русских?

Хочу чтобы все твердо запомнили: нет никакого сферического на-
цизма-фашизма в вакууме. Все это прикладные инструменты для борь-
бы с русским народом и Россией, и блокирования даже самой мысли 
о том, что русский народ может и должен быть субъектом историче-
ского процесса, может иметь свое мнение и историческое право.

Книга Носовича
Грош цена всем этим гневным нотам Польши и Израиля в адрес Зе-

ленского и Канады по поводу чествования в канадском парламенте 
ветерана дивизии СС «Галичина», если они не скажут главного: ком-
плиментарным отношением к Украине после 2014 года Польша и Из-
раиль предавали коллективную память своих народов, а Россия де-
лала за них их работу в части исторической политики, когда боролась 
с героизацией нацистских преступников, убивавших поляков и евре-
ев на Украине. И денацификация Украины - это насущная необходи-
мость, а не пропагандистская дымовая завеса путинского режима для 
ведения войны с соседней страной. 

Но, конечно, же, они этого не скажут

Илья Кива - ZOV КРОВИ
Даже посол Польши в Канаде Витольд Дзельский потребовал из-

винений за появление 98-летнего ветерана дивизии СС «Галичина» в 
парламенте страны.

https://t.me/nosovichchannel/2521
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«Польша - лучший друг Украины, но она никогда не согласится обе-
лить таких злодеев. Как посол Польши в Канаде я жду извинений», - 
написал Витольд Дзельски и добавил фото, на котором Зеленский и 
Трюдо с благодарностью рукоплещут Ярославу Гунько.

Зеленский - еврей, с благодарностью аплодирующий палачу своего 
народа. 

Какого отношения можно ждать от циничного, накозависимого 
ублюдка по отношению к украинцам, если он спокойно готов наци-
стов, по горло в крови, благодарить и прославлять ! 

Ждем официальную реакцию 😉😉 МИДа на действия своего сопле-
менника.

МАРДАН
Скандал в канадском парламенте, где депутаты, премьер-министр 

Трюдо и приглашенный Зеленский с энтузиазмом депутатов XVII съез-
да ВКП(б) аплодировали эсэсовцу Гунько, будет иметь очень большое 
продолжение.

Не то чтобы в Канаде или Великобритании (откуда в основном и пе-
ребрались сдавшиеся в плен солдаты дивизии СС «Галичина») не зна-
ли о послужном списке «ветеранов». Знали конечно. Но до поры до 
времени этот  аспект можно было не педалировать и говорить просто 
об «украинской диаспоре» не уточняя ее происхождения. 

Теперь, Западу придется открыто определиться и он, без всякого со-
мнения, последует примеру Трюдо и Зеленского, которые со слезами 
умиления аплодировали убийце Гунько.

Привычная версия западной истории, в которой центральной тра-
гедией XX века консенсустно считался Холокост - отменяется на гла-
зах. Не со зла. Просто из соображений политической целесообразно-
сти. Нужно ведь раздавить гадину-Россию.

Следующим шагом будет переоценка и причин Второй мировой вой-
ны. Гитлера лет через пять объявят «заложником обстоятельств», бор-
цом с красной угрозой, которого обманули агенты Сталина. А вот Рос-
сия в ее красной версии, изнасиловавшая миллион невинных немок, 
будет назначена главным виновником катастрофы.

Русский тарантасъ
Как обнулить «муки Холокоста» своими же руками. Нет, муки и стра-

дания были, вот только потомки истребленных от этой памяти отре-
клись, зафиксировали ее ничтожность. Этот обидный пассаж - про че-
ствование в канадском парламенте ветерана СС с карнавальным ФИО  
- Ярослав Гунька.  «Центр Симона Визенталя» - потребовал объясне-
ний. «Бнай Брит» тоже.  И то, что будут и объяснения и извинения, 
можно не сомневаться. Я даже знаю какие. Пример: «не знали, что 
Первая украинская дивизия, где служил герр Гунька,  это СС «Галичи-
на». Видать, с «Первым украинским фронтом» немного перепутали, а 
может и со Вторым. Из извинений, как говорится, каши не сваришь и 
шубу не сошьешь. Их дежурность понятна. И канадский Центр по де-
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лам Израиля и евреев четко расставляет приоритеты:
«Еврейская община Канады твердо поддерживает Украину в ее во-

йне против российской агрессии. Но мы не можем молчать, когда пре-
ступления, совершенные украинцами во время Холокоста, обеляют-
ся». Не убедительно, шляпа какая-то. Я прямо вижу, как под автором 
этих строк разъезжались стулья во время акта лицемерного творче-
ства.

 То что русофобия способна заглушить стук пепла Бабьего яра или 
Ашвитца в сердце, я понял еще в 14 году на Донбассе. Обнаружив пол-
ное отсутствие еврейских антифашистких воинских формирований. От-
дельные бойцы еврейской национальности были, конечно. И сейчас 
героически воюют в том же «Востоке». Осетины были и есть, абхазы - 
целое формирование, а вот израильтян не было. На антифашистской 
стороне. На другой - сколько угодно, даже в «Азове» (запр.в РФ фор-
мирование).

Пожалуйста, товарищи евреи, не надо больше ничего рассказывать 
русским про Холокост, славьте Бандеру, «Галичину» и их идейных на-
следников, учите их на Яворском полигоне убивать русских, а расска-
зывать больше ничего не нужно. Кончилась жалость в наших сердцах.

Андрей Медведев
«Ветеран Ваффен СС принес извинения за то, что его приветствовал 

Президент Украины Володимир Александрович Зеленский. 
Он не знал что в здание парламента Канады пускают собак и евре-

ев».
Не моё. Но очень  точно.
Совершенно определённо все знали, где и как, и главное, с кем, во-

евал этот дед нацист.
Все бормотание про «мы не знали» только и исключительно пото-

му, что канадские политики просто не ждали осуждения.
Они были уверены, что уже можно с нацистами обниматься офици-

ально.

Маргарита Симоньян
Трюдо сказал, что в чествовании эсэсовского деда канадским пар-

ламентом виновата русская пропаганда. 
Зайдите за премией, коллектив. Я бы не додумалась до такого. Ваши 

выходки становятся все изощреннее, браво!

Маргарита Симоньян
13-летняя девочка Валя лежит с разорванным животом, который ей 

разорвал Зеленский, считающий Мелитополь в Запорожье своим.

ЧАДАЕВ
Про Пугачёву, Макаревича, Гребенщикова и остальных. Как ни мо-

жет показаться странным, я не кидался в них камнями за их проукра-
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инскую позицию ни разу — в том числе и потому, что понимаю: из их 
картины мира — той, которую они манифестировали ещё начиная с 
брежневского СССР — никакая другая почти невозможна; ну либо тре-
бует от этих «деятелей культуры» экстраординарных усилий по прео-
долению самих себя, чего ожидать от них было бы странно. 

Они тогда имели дело с проблемой, которую нынешние поколе-
ния не понимают просто потому, что неоткуда взять соответствующий 
опыт. Они — и здесь Пугачёва и Гребенщиков совершенно одно и то 
же — были флагманами борьбы советского человека за право на част-
ную жизнь. 

<...>
Украина — это, в картине мира «людей культуры», в первую оче-

редь «замковый камень», страна-гарант того, что «государство» — в 
том самом, ненавистном для идеи  «частного человека» смысле — 
никогда больше не будет существовать. Это как принцип «разделения 
властей» Монтескье — только не по функциональному, а по террито-
риальному способу. Ну, по простому — страна одна, народ тоже один, 
а государств много, и поэтому никакое из них не позволяет и не может 
позволить себе лишнего по отношению к человеку. Как многопартий-
ность, только многогосударственность. И это правильно, и так и долж-
но быть, желательно всегда вообще. 

Почему я не как они? Потому что для меня государство — это как 
любимый трудный ребёнок, а не как самодовлеющее родительское 
иго. И это меняет в описанном раскладе примерно всё.

Что-то знаю / Павел Данилин
Вот тут восхищаются текстом Чадаева про то, что на Украине страна 

есть, народ есть, а государств много и все они какие то недоделанные.
Поразительно, но все ровно наоборот.
На Украине нет народа. Они его пытались создать. Но в результате 

получили гражданскую войну.
На Украине страны тоже немае. Есть конгломерат, держащийся...
...держащийся только за счет привезенной в 2014 году и инсталли-

рованной версии государства-хунты. Карательной машины. Это нор-
мально для хунты, когда государство как аппарат насилия подменяет 
собой все остальное. И из этого можно даже согласие нации добыть 
и народ создать и страну в перспективе тридцами-сорока лет. Или не 
разрушить (Испания и Чили в пример).

Но не следует забегать вперед. Пока же все на Украине  деградирует. 
В том числе и этот импортированный ими механизм государства-хун-
ты.

АДЕКВАТ Z
Правительство на днях утвердило и скоро внесет проект бюджета 

на три года. В глаза там сразу бросается серьезнейший рост по срав-
нению с текущим. Если взять параметры следующего года, то доходы 
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вырастут больше чем на треть, с 26,1 триллиона до 35. Расходы - на 
четверть, с 29 триллионов до 36,6. И дефицит получим почти вдвое 
меньше, чем запланированный (и уже есть все основания полагать, 
что он не будет превышен) на этот год.

Что здесь самое главное: титаническая программа развития стра-
ны и восстановления новых регионов будет обеспечена ресурсами по 
всем необходимым направлениям, от социалки до инфраструктуры. 
Будет независимо ни от удовлетворения любых возможных потреб-
ностей воюющей и одновременно растущей армии, ни от всех, уже 
довольно давно довольно смешных, попыток разгромить нас эконо-
мически. Будет потому, что доходы правительство всю жизнь плани-
рует не просто трезво, а аккуратнейше - и раз видит возможность уве-
личить их на треть, значит, ясно понимает, где и как их взять (и это во-
прос далеко не одной внешней конъюнктуры, которая обещает быть 
как минимум неплохой).

И еще потому, что мы, в отличие абсолютно от всех противников, 
очень много лет проводили образцово здоровую долговую политику - 
и поэтому наш госдолг находится глубоко в зеленой зоне, к лютой за-
висти каждого из них. Что сейчас, когда время требует, нам позволяет 
его наращивать: безболезненно, потому что все равно не размашисто 
- на десятые доли процента ВВП в год.

А у противника в этом месте руки связаны неизмеримо сильнее - и 
это накладывает крайне серьезные ограничения на все их возможные 
помыслы насчет эскалации вширь и вглубь на своей стороне.

AGDchan
Надо провести ментальный эксперимент и представить себе, что 

еще -- кроме нанесения ядерного удара -- может сделать нам плохо-
го, воюющий с нами Запад? Какие санкции наложить? Кого выслать? 
Как унизить? Откуда выгнать? Чего лишить? (Ядерный удар мы не рас-
сматриваем, его не нанесут, а если нанесут, то дальше будет всё рав-
но, поскольку и мы нанесем.)

Так вот: всё это он сделает. И ничто его не остановит. 
И тут не стоит строить иллюзий -- на самом деле, Запад от нас поч-

ти ни в чем существенном не зависит. А если и зависит, то интенсивно 
ищет замену. И чаще всего находит. Попытка прижать его какими-то 
натуральными ресурсами или еще чем-то едва ли даст эффект. Хоро-
шо, что мы перестали сами себя успокаивать «суровой европейской 
зимой, которую Европа не переживет, якобы, без нас». Прошлую пере-
жила и эту переживет. И Украина сама собой не развалится и не сдаст-
ся. Пока мы ее не развалим и не принудим к капитуляции. Волей, си-
лой и опорой на самих себя. Только на самих себя.

Нам самим надо научиться жить без Запада. Вообще. Просто от-
бросить всё то, что нас с ним связывает. Радикально обрезать все кон-
такты, оборвать все формы зависимости, остановить все транзакции, 
прекратить всякое взаимодействие в сфере технической, экономиче-
ской и гуманитарной. 

https://t.me/Agdchan/12098
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Никакого зерна и никаких удобрений. Никаких публикаций в запад-
ных научных журналах, выход из Sсopus, пересмотр критерив РИНЦ. 
Не дожидаясь, пока русским ученым поставят ультиматум: либо пре-
дайте Родину, либо вы не ученые больше. А ведь уже и сейчас так оно 
практически и есть. 

В спорте именно так. В политике -- больше чем так. В экономике и 
финансах все движется в том же направлении. 

Запад нас отрезает от себя, и выдвигает условия, чтобы не отрезать 
дальше -- предайте страну, народ, общество, Россию, предайте Пути-
на. И тогда мы посмотрим -- олигарх вы еще или уже не олигарх, уче-
ный или не ученый, политик или больше не политик.

Всем чем можно ударить по нам, Запад ударит. Чем-то уже, а тем, 
чем еще не, будет бить постепенно. 

Это легко представить. А представив, продготовиться.
Мы обречены отныне на то, чтобы жить без Запада. 
Это совершенно неожиданно. Но совершенно логично. 
Все западное отныне глубоко токсично (честно говоря, и всегда было 

таким). Ведь это зависимость от того, что мы не контролируем, а кон-
тролирует враг. Любой намек на либерализм, признание западного 
универсализма, согласие с нормативностью чего бы то ни было, что 
идет с Запада, любое принятие западных правил, критериев, практик, 
где и в чем бы то ни было  --  это  уже шаг к предательству, если не оно 
само. 

Вот что значит быть Государством-Цивилизацией. Не зависить ни в 
чем и нисколько от другой цивилизации, и прежде всего от той, кото-
рая ведет с нами беспощадную войну. 

Как только мы полностью разорвем все отношения с этой глобальной 
моделью (дегенерации и дегуманизации), называемой современным 
«коллективным Западом», мы сможем сосредоточиться на утвержде-
нии своих собственных  цивилизационных основ. 

Честно говоря, в эту сторону мы вообще еще не смотрели. Все пыта-
лись интегрироваться в Запад, сохранив суверенитет. Это невозмож-
но, нереально и бессмысленно. И сразу было именно таковым. Ника-
кая «корпорация Россия», даже лояльная Западу, ему не нужна. Хоро-
шая Россия для них -- это отсутствующая Россия. Даже не ельцинская, 
просто не существующая. 

Растягивать этот процесс себе дороже. Пора разрезать эту нить, 
ведь это цивилизационные путы, а не стремление примкнуть к «маги-
стральному пути развития». Запад это тупик. Но это их дело. Для нас 
это просто  враг, смерть и конец. 

Жить Россия будет только в мире, где Запад не решает и не зна-
чит ничего. По крайней мере для нас. В любых других случаях, это бу-
дет пыткой этрусской невесты, когда преступника живым привязыва-
ли к разлагающемуся трупу. Нет ничего страшнее такой пытки. Чело-
век умирает медленно, некроз входит в его тело клетка за клеткой.

Так и современный Запад -- это привязанный к человечеству разла-
гающийся гниющий труп. Ему мало сгинуть, он хочет уволочь за собой 
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в бездну всех остальных.

AGDchan
Посмотрите на Украину, что они с ней сделали... Отравленный, из-

вращенный, психологически сломленный народ. Уничтоженное госу-
дарство. Массово перемалываемое на фронтах бессмысленной и за-
ведомо проигранной войны или бегущее из страны обезумевшее об-
щество. Мертвую невесту западного контроля накрепко прикрутили к 
еще пока (едва) дышащей стране. Но смерть на Украине побеждает. 
Смотрит из глаз ее бешеных правителей -- уже перешедших на ту сто-
рону, уже мертвых, но пока еще внешне живых.

Полное освобождение от Запада это единственный путь к спасе-
нию. Все плохое в современной России от него. Это его миазмы прое-
ли нашу политику, экономику, культуру, науку, психологию, быт, моло-
дежь. Это канцерогенный процесс. И чем быстрее и жестче мы отсе-
чем пораженные клетки, тем больше шансов на спасение и возрожде-
ние нашей Родины, великой России.

Филимонов LIVE
Пашинян в обращении к нации попытался убедить армян, что в про-

вале его внешней политики виновны Россия и ОДКБ. 
Это говорит человек, которого американцы посадили править стра-

ной после антиконституционной революции и который провокация-
ми разморозил конфликт в Карабахе, что привело к полному военно-
му фиаско. 30-тысячную армянскую армию тогда спасла именно Рос-
сия. Видимо, для того, чтобы теперь выслушивать болтовню марионе-
тки о чьей-то там неэффективности. 

Ещё этот деятель уровня Саакашвили отметился тем, что отказался 
от всех притязаний на Нагорный Карабах и безоговорочно признал его 
азербайджанским, включая Лачинский коридор. Теперь он заявляет, 
что виноваты во всём российские миротворцы, которые с риском для 
жизни эвакуировали армян из Карабаха. 

Пашинян жалуется, что ОДКБ не ввела войска и не вписалась. За 
кого? Он сам сказал, что Карабах – это внутреннее дело Баку и Степа-
накерта. 

На самом деле армянский премьер не так непоследователен, как 
может показаться. Просто надо исходить из реального положения ве-
щей: Пашиняну на Армению наплевать. Это временный управляю-
щий, посаженный врагами Еревана в кресло премьер-министра для 
того, чтобы превратить страну в ещё один пылающий очаг конфликта 
на границе с Россией. Для этого он сеет хаос и смуту и уничтожает всё, 
до чего может дотянуться, пока есть время. 

Армянам, которые сжигают на площади российские паспорта и 
оскорбляют своих единственных реальных союзников, следует опом-
ниться и трезво оценить ситуацию. А ещё посмотреть на пример даже 
не Украины, а той же Грузии – удивительно много параллелей обнару-
жат.

https://t.me/Agdchan/12099
https://t.me/filimonov_official/3942
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Логика Маркова
МИД России опубликовал заявление (смотри выше), фактическое 

обращение к народу Армении и к власти Армении. Суть простая - 
1. обвинения со стороны Пашиняна в адрес России лживы. 
2. Пашинян в сговоре с Западом хочет оторвать Армению от России.
3. Если это произойдёт, то это плохо кончится для Армении. 
4. В сдаче Карабаха виновата не Россия, а Пашинян.

Игорь Караулов
Границы 1991 года – бессмысленный фетиш
Успех молниеносной операции азербайджанской армии в Нагор-

ном Карабахе по-новому высветил проблему «границ 1991 года». Я не 
раз встречал мнение о том, что выход Азербайджана на границы 1991 
года даёт нам образец для урегулирования всех прочих конфликтов 
на постсоветском пространстве и в итоге всюду произойдёт возврат к 
этих границам как к некоему естественному положению вещей. 

Прежде всего, нужно сказать, что в отношениях между Арменией 
и Азербайджаном никакого возврата к границам 1991 года на самом 
деле не произошло.

Кто обвиняет Россию в том, что она пытается сломать «границы 1991 
года» как часть международного права, тот обращается не по адресу. 
Единственный враг этих границ – национализм.

Россия предлагала Украине в течение восьми лет – от победы Евро-
майдана до начала СВО: измените характер своего государства, отка-
житесь от национализма, и мы убедим Донбасс жить вместе с вами в 
одной стране. Украинское руководство этого не захотело, результатом 
стали сотни тысяч погибших, рассуждает публицист Игорь Караулов в 
колонке для газеты ВЗГЛЯД.

Kadyrov_95
Не люблю недосказанность. Всегда лучше ставить окончательную 

точку - правдивую и честную. 
В сети до сих пор спорят по факту избиения Адамом Кадыровым сжи-

гателя Священного Корана Никиты Журавеля, пособника спецслужб 
Украины. Было ли это или не было?

Побил и правильно сделал. Более того, я считаю, что посягнувший 
на любое Священное Писание, в том числе демонстративно сжигаю-
щий его, оскорбивший этим десятки миллионов граждан нашей боль-
шой страны, должен понести суровое наказание. 

В нашей стране действует уникальный закон, защищающий Священ-
ные Писания, подписанный Президентом России Владимиром Влади-
мировичем Путиным. Религиозные ценности граждан страны охраня-
ются государством на самом высоком уровне. И это не отнять прово-
каторам!

Низкие поступки посягательства на святое присущи только людям 

https://t.me/logikamarkova/8354
https://t.me/karaulovnews/4111
https://t.me/RKadyrov_95/3924
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циничным, аморальным, бесхребетным и продажным, желающим 
внести разлад в общество, которое наше государство растит в идеалах 
толерантности, терпимости и любви друг к другу. Эти мрази не пони-
мают языка убеждения, не хотят строить государство, развивать его. 
Не хотят, чтобы в России все жили бок о бок в мире и понимании. По-
добные провокаторы и предатели - больная опухоль на теле, которую 
нужно прижигать. 

Без преувеличения, да, я горжусь поступком Адама. Его всегда от-
личало желание расти не среди сверстников, а среди более старших, 
благодаря чему у него формируются взрослые идеалы чести, досто-
инства и защиты своей религии. Уважаю его выбор.

Обыкновенный царизм
Глава региона Российской Федерации опубликовал видео, в кото-

ром его сын совершает уголовное преступление — причиняет теле-
сные поврежения по мотивам религиозной ненависти. 

В описании к видео глава региона отметил, что гордится своим сы-
ном. Он также утверждает, что совершение уголовного преступления 
защитило закон, религиозную нравственность и идеалы чести. 

Избиение по мотивам релиогиозного фундаментализма по мнению 
главы региона РФ должно помочь вырастить наше общество в идеа-
лах толерантности, терпимости и любви друг к другу. 

Поступок сыночки глава региона сравнивает с судебным пригово-
ром. Так и пишет — избитый должен был понести суровое наказание. 

Избиение человека, который не мог себя защитить, глава региона 
считает проявлением достоинства.

Вопрос: сколько бы лет провели бы отец с сыном в тюрьме, если бы 
они были русскими и православными?

Скурлатов live
Знаете, у меня нет слов , чтобы описать этот средневековый, мрако-

бесный трэш. Я даже не буду обсуждать проступок обвиняемого жур-
налиста (он сжег, кажется, Коран, что не допустимо и должно карать-
ся штрафом и общественным осуждением, конечно) - это абсолютно 
не важно. А важен сам факт того, что беспредел и трусливый хайп на 
камеру выдается как геройский поступок и радостно поддерживается 
некоторыми другими существами (людьми их сложно назвать). Лю-
бопытно, что правовой беспредел сына Кадырова поддержали тогда 
законодательные и исполнительные персонажи от Чечни.  А вы кста-
ти не забыли  бравого «ахматовца» -  мариупольского убийцу, кото-
рый расстрелял военных и гражданских? Мы - нет. Что с ним? Аресто-
ван? Если да, то ему морду никто не пришел бить в СИЗО? Это же не 
книгу сжечь, а убить невиновных. Нет? Не пора ли Бастрыкину и ФСБ 
сказать свое слово в деле наведения порядка в Чечне, в частности, за-
вести дело против сына Кадырова и провести публично иные рассле-
дования, носящие общественный резонанс. Призываю также Кады-
рова отречься от поста и наказать виновных. Просто не верю, что Рам-

https://t.me/ordinaryczarizm/2917
https://t.me/skurlatovlive/11505
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зан действительно готов публично одобрять подобные видео с явным 
преступлением (тем более по моим сведениям он находится в ЦКБ). 
Или законы РФ не действуют в Чечне? Публикацию мы расцениваем 
как плевок не только в законы РФ, но и лично в Путина, Колокольцева, 
Бортникова, Патрушева, Бастрыкина, Краснова и вообще всю право-
охранительную систему страны. Подобные выходки недопустимы.

Это ещё не конец
Опубликованное видео в ТГ канале Рамзана это прямой удар по Пре-

зиденту. Отбросить нужно все условности. Это подрыв конституцион-
ных прав, это нарушение уголовного кодекса, это когда бьют лежаче-
го. Конечно же, показаться лично сейчас невозможно, взять Марьин-
ку невозможно, перевести Ахмат на нулевую линию невозможно, кор-
ректировку навигатора в Ростове 24.06 провести невозможно. Избить 
заключенного, лишенного не только мозгов, но и свободы - всегда по-
жалуйста. Отвлечь публику и зевак на один день от пятого корпуса ЦКБ 
можно, а что дальше?

Роман Сапоньков
По видео от Кадырова.  Мне лично неприятны эти кадры и в пер-

вую очередь за надругательство над законом. 
Однако, на кадрах бьют человека, который сжег Коран за 10 000 ру-

блей по заданию СБУ. Т.е. перед нами такая же тварь как Трепова, как 
другие его «коллеги», которые поджигают релейные шкафы и совер-
шают прочий терроризм .

Легкость преступления Журавлева не должна смущать - ему выпа-
ло такое задание от куратора. А могли попросить статуэтку передать.

Лучшая иллюстрация поговорки «ума нет — считай калека».

Логика Маркова
После публикации Рамзаном Кадыровым видео его сына, который 

мстит за надругательство над Кораном, со словами поддержки сына, 
- все забыли о слухах о якобы очень плохом здоровье Рамзана Кады-
рова. Наверное это и было целью видео.

А после этого видео сын Рамзана Кадырова стал героем в мусуль-
манском сообществе и в России и в мире. И это тоже наверное было 
целью.

Старовойтов о политике
Есть ли в этом нашумевшем видео политика? Думаю, что весь этот 

шок-контент - один большой внутриполитический манифест, если даже 
не целая предвыборная программа.

Норин
Ситуация с Адамом Кадыровым - срам и позор с любой точки зре-

ния. И хочу заметить, это было проблемой ещё когда на бутылку услов-

https://t.me/nonetutto/925
https://t.me/RSaponkov/5993
https://t.me/logikamarkova/8357
https://t.me/sstarovoytov/816
https://t.me/norinea/1371
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ного Тепсуркаева насаживали. Ну, просто потому, что это так эволюция 
и движется - тонтон-макуты заполняют весь отведённый им объем.

Норин
И кстати, ещё в те времена никто не мешал того же Тепсуркаева по-

гонять через суд. Но нет, надо было демонстративно показать, о, при-
кинь, как мы могëм. Ну, показали, чо. Сейчас перепоказывают.

Ярослав Белоусов 🇷🇷
Непонятно, что Кадыров хотел сказать жителям России своей пу-

бликацией видео с избиением проукраинского сжигателя Корана Жу-
равеля.

Варианта два.
Первый: никакие российские законы Чечне не нужны, с подозрева-

емыми и обвиняемыми будем поступать по-своему. То есть бить, пы-
тать и сажать на бутылки.

Второй: поведение сына чеченского вождя – это образец для всех 
остальных. Таким образом законы РФ становятся не нужны уже не толь-
ко Чечне, но и всей России. Даешь «судную ночь» по-американски, по-
жары и убийства круглый год. Голливуд наяву, ловим кайф.

Что так, что сяк это является дискредитацией центральной власти. 
Вообще зачем эти странные люди в правительстве и Госдуме пишут 
стране какие-то законы, когда их можно тренированными руками под-
ростка без всяких церемоний отбросить в сторону. 

Поэтому если Кремль на произошедшее никак не отреагирует, хотя 
бы по неформальным каналам, то все очень печально. Придется при-
знать, что у нас не хваленая персоналистская диктатура, а какой-то де-
шевый косплей сильного государства.

🇷🇷 Джига на могиле
Паттерн «бей беззащитного русского, потому что папа Рамзан всег-

да прикроет твою наглую задницу» может масштабироваться в раз-
ные стороны — от режь, убивай вместо «бей» и до диаспора, Путин, 
многонациональная РФ вместо «папа Рамзан».

После того, как Президент, насмотревшись фейковых видео бата-
льона Ахмат, совершил транс-переход в я-лакца, государство как-то 
совсем уж быстро растеряло остатки здравого смысла.

Дербентизация РФ.

Политджойстик/Politjoystic
Правовую оценку событиям в Чечне даст прокуратура. Ясно, что  кейс 

не замылить, ну или только по глупости  решить, что сын Кадырова за-
щищался и превысил пределы самообороны. 

… 
Мне интересно параллельно вот что: какие мотивы двигали Рамза-

ном Кадыровым? Человек опытный, умный и по-восточному хитрый. 
Первое, что приходит в голову - это защита. Но, защита от чего и от 

https://t.me/norinea/1372
https://t.me/yaroslav_belousov/2488
https://t.me/ruthink/1534
https://t.me/politjoystic/34273
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кого угроза исходит? Кого он предупреждает и о чем? 
…
Почему-то мало кто обратил внимание на текст под видео. А он сто-

ит того. 
…
«Не люблю недосказанность. Всегда лучше ставить окончательную 

точку - правдивую и честную». Редкое откровение от Кадырова. И вряд 
ли это последняя точка, которую он хотел бы поставить. 

…
«В нашей стране действует уникальный закон, защищающий Свя-

щенные Писания, подписанный Президентом России Владимиром 
Владимировичем Путиным». Прямая апелляция к Президенту Пути-
ну, очевидно ожидание звонка с вопросом: Рамзан, что происходит? 
Вспоминается, что Пригожин тоже клялся в верности главе государ-
ства, но указывал на нехорошее окружение. 

…
«Подобные провокаторы и предатели - больная опухоль на теле, 

которую нужно прижигать». Самого Журавеля, кстати, Кадыров назы-
вает пособником спецслужб Украины. Тогда кто эти предатели, о кото-
рых пишет Кадыров?

…
Канал Кадырова ведут какие-то редакторы, а этот текст личный, им 

написанный. Да и принять решение показать видео мог только он. 
…
Предчувствие еще одного переломного финала.

Владислав Угольный
Короче, 
1) Кадыров совершил преступление. Это - пытки. За это все вино-

вные должны опиздюлиться от Закона.
2) Мамкины правачки порвались не от самого факта нарушения мо-

нополии на насилие и пыток, а от того, что это все сделали чичи.
3) Либерахи, которые требуют от всех зетников ВЫСКАЗАТЬСЯ - кре-

тины.
В общем, наша информационка, общество и политикум в очеред-

ной раз показали себя мудаками. Дайте мне моё белое пальто.

Димитриев
В связи с публикацией чеченского видео активизировались обсуж-

дения сущности понятия «русский мир». Я этот вопрос для себя за-
крыл. Сразу у нескольких знакомых видел такое определение идеи 
русского мира: 

Это вера в то, что люди из разных стран должны беспрекословно 
исполнять приказы Кремля. 

Определение и правда исчерпывающее. Может конечно вам пока-

https://t.me/zola_of_renovation/5953
https://t.me/russ_orientalist/15678


ОГЛАВЛЕНИЕ 553ДВАДЦАТЬ ПЯТОЕ СЕНТЯБРЯ

жется, что в нем чего-то не хватает, например, русской культуры, язы-
ка, православия, газа. Но нет, это все мелкие, непринципиальные де-
тали, которые при случае можно забыть. Главное - признание над со-
бой власти из Москвы, желательно с символическими жестами выра-
жающими лояльность, типа там празднований 9 мая. Притом не сто-
ит рассчитывать, что приказы из Кремля принесут вам какой-то успех, 
скорее наоборот. Но с момента присяги вы уже не имеете права об 
этом фантазировать. От личного мнения вы отказываетесь одновре-
менно с отказом от субъектности. 

А что взамен? Ну по-всякому бывает. Вероятнее всего вас просто не 
будут наказывать. Ну ещё развязывает руки в отношении тех, кто та-
кую присягу не давал.

Старше Эдды
С начала этого года мигранты совершили на 32% больше тяжких пре-

ступлений по сравнению с аналогичным периодом 2022 года. Особую 
тревогу вызывают преступления против личности, сообщил глава СК 
РФ Александр Бастрыкин.  

Интересно, что в данном случае скажут лоббисты замены коренно-
го населения России мигрантами из Средней Азии? Все предыдущие 
годы они повторяли несколько мантр: россияне тоже совершают пре-
ступления.,без мигрантов экономика России коллапсирует., мигран-
тов необходимо интегрировать. Я неоднократно писал про солидар-
ную ответственность преступников-мигрантов и тех, кто их сюда за-
водит/легализует. Пока не ударят по голове этого преступного спрута, 
ситуация не поменяется, а будет только ухудшаться и в скором време-
ни мы в полной мере себя ощутим частью Европы. Приблизимся к Па-
рижу, по крайней мере к его самым неблагополучным районам. 

Видимо кому-то в России очень хочется того, что бы мы в один мо-
мент проснулись в другой реальности, когда как бы существует стра-
на и законы, но рядом с ними абсолютно спокойно соседствует парал-
лельный мир со своими порядками, языком, армией, шариатскими 
патрулями и всеми прочими прелестями условного XIV века Средней 
Азии. Что характерно, в самих странах Средней Азии подобной дико-
сти не будет и близко. Это будут более-менее развитые мусульман-
ские страны, выдавившие в Россию всех своих дикарей.

МАРДАН
Вот, что написал мне один взрослый подписчик. И я с ним абсолют-

но согласен.
«По поводу стенаний и возмущений русских о засилье азиатов и т.п. 

хочется сказать следующее. Сначала мужчинам о мужчинах.
Этим летом на одном объекте в древнем русском северном, по ны-

нешним временам, городе я довольно хорошо сошёлся с одним под-
собным рабочим из Узбекистана моего возраста. После начала регу-
лярного общения он меня спросил, сколько у меня детей. И когда я от-
ветил, что один, он, кажется, с грустью и сочувствием улыбнулся мне.

https://t.me/vysokygovorit/12920
https://t.me/mardanaka/16320
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Как-то он довольно громко обсуждал предстоящую свадьбу своего 
19-ти летнего сына так, что это услышали его сверстники, подрабаты-
вавшие там же. Общий их вердикт был, что сын узбека большой де-
бил, что так рано ставит на своей жизни крест.

Сегодня, проезжая по улицам одного русского городка с почти тыся-
челетней историей, я увидел, как по улице идут две совсем молодые 
девушки в хиджабах и балахонах, усталые и со взглядами, полными 
житейских забот. Но за ними прыгали и копошились пять маленьких 
детей. Пять на двух молодых мам.

Можно сколько хочешь орать про засилье мигрантов, но реальность 
такова, что всё будущее, повторяю - всё, за теми народами, где мужчи-
ны ходят каждую неделю в свои храмы. И где их учат, что высшее сча-
стье - это не телефоны, тачки и бабы, а семья. А еще - дети. Чем боль-
ше которых, тем ты - более состоявшийся, уважаемый человек. А что-
бы достигнуть этого большего, надо жениться как можно раньше.

И говорят ещё, конечно, что нужна в жизни трезвость.
Те народы победят всех, где, к моему большому сожалению, жен-

щины не имеют образования и прав, где они в 25 лет имеют трёх де-
тей, а не последний айфон, сумку Валентино и два аборта в медкарте, 
получая второе высшее. Это было женщинам о женщинах.

В одной из серий «Назад в будущее» есть сцена в баре, где главный 
герой сообщает обалдевшему негру-уборщику, что он станет мэром 
родного города. Я, и не слетав в будущее, мог бы сказать оборванным 
женщинам в хиджабах, что кто-то из их детей вполне может стать мэ-
ром Юрьева-Польского, а приятелю-узбеку - что его внуки будут выби-
раться на пост Новгородского губернатора.

Но зачем? Уверен, они и так это знают».

Сыны Монархии
Многие люди путают консерватизм с мракобесием.
Вот Мардан пишет, что нам надо лишить наших женщин образова-

ния и работы, посадить дома, чтобы они больше рожали.
То есть, выступая с вроде бы консервативных позиций, предлагает 

нам ту же вилку, что и либералы: или жить по средневековым поняти-
ям и быть благонравными или быть богатыми, прогрессивными с ай-
фоном, но с абортами и гомосексуализмом)

На самом деле, прогресс прекрасно сочетается с консерватизмом. 
Можно ходить по воскресеньям в храм, воспитывать много детей, быть 
патриотом, христианином и сочетать все это с использованием высо-
ких технологий и высоким заработком.

В современном мире прогресс вполне может помочь женщине со-
четать получение хорошего образования, построение карьеры и на-
сыщенную культурную жизнь с многодетностью. Ведь высокий зара-
боток обоих родителей, просторная квартира, льготы многодетным от 
государства и работодателя вместе с пропагандой традиционных цен-
ностей, вполне могут стимулировать взрыв нашей демографии.

 Не надо нам устраивать вилку: либо вы необразованные, бедные, 

https://t.me/SonOfMonarchy/11830
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но многодетные, как гастарбайтеры, либо вы образованные, богатые 
и продвинутые, но лесби-гомики и чайлдфри, как на Западе.

Прогресс и консерватизм могут и должны идти рука об руку. 
Многие мои многодетные ровесники, это, с одной стороны, веру-

ющие воцерковленные люди, принимающие детей как смысл жизни 
и подарок Господа, а с другой - бизнесмены и топ-менеджеры, с до-
статком выше среднего, квартирами или домами большой площади и 
возможностью обеспечить всех своих детей достойной жизнью и об-
разованием

Лев Вершинин
Ну вот что интересно. До недавнего момента художества гостей, по-

лучивших паспорт и ставших хозяевами, властями покрывались. Об 
этом нельзя было говорить вообще. Категорически.

А теперь, внезапно, стало можно. О нехорошем поведении мигран-
тов пишут провластные блогеры, сообщают официозные СМИ вплоть 
до всемогущего ТВ.

И возникает вопрос. А не может ли быть так, что, обгадившись на 
внешних фронтах и предвидя экономические сложности, кремлёв-
ские технологи приняли решение канализировать недовольство на-
селения, создавая внутренний фронт, дабы, оседлав и возглавив гнев 
низов, перенаправить этот гнев в удобное для себя русло, - отвлекая 
низы от грядущих непростых решений?

Если да, то технология, хотя и не нова, но вполне эффективна. Мно-
го где сбоев не давала...

Платон Беседин
Уже очевидно, что Севастополь будет подвергаться обстрелам и 

атакам беспилотников почти каждый вечер. Новая реальность. Будем 
привыкать. Мы севастопольцы - сильнее и крепче нас исторически и 
историософски никого нет. 

Но, кстати, вы обратили внимание, как реагируют крупные СМИ и 
ура-патриот-каналы? Как на должное. Как на обыденность. Ну, обстре-
ливают Севастополь - что поделаешь?.. Донбасс вон 9 лет под обстре-
лами. 

И даже Дмитрий Анатольевич убийственно ёмко молчит.

Национальный Z Курс
По расчётам NASA, последний день на Земле должен наступить в 

1.000.002.021 году.
Именно тогда Солнце спалит планету дотла.
Англосаксы планируют это сделать, значительно раньше...

Владислав Угольный
По моим данным на военкора и ополченца первой волны Алекса 

Паркера готовится покушение. Надеюсь, что наши спецслужбы проя-

https://t.me/putnik1lv/5279
https://t.me/pbesedin/2692
https://t.me/nationkurs/27942
https://t.me/zola_of_renovation/5947
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вят должную бдительность.



ОГЛАВЛЕНИЕ 557ДВАДЦАТЬ ШЕСТОЕ СЕНТЯБРЯ

ДВАДЦАТЬ ШЕСТОЕ СЕНТЯБРЯ

Сегодня:
• Надо настраиваться на долгую и страшную войну,
• Мы готовы к прямому конфликту с НАТО,
• Массированное наступление Украины!
• Или нет,
• Нашелся командующий Черноморским флотом,
• Будь проклята наша информационка,
• Зачем Кадыров выложил видео,
• Годовщина взрыва Северных Потоков: на манеже снова Херш,
• Над Канадой небо SSине,
• Поддерживает Польша Украину или нет?

Платон Беседин
Мои дети в школе спускаются в какое-никакое укрытие каждый день. 

Воздушная тревога. 
Старшая уже понимает:
- Беспилотник легко, ракета - сложнее. 
Так и живём. Донбасс, Белгородчина, Севастополь. Как ты там, Рос-

сия?

AGDchan
Надо настраиваться на долгую, серьезную, страшную и необрати-

мую войну с Западом. Это самый реалистичный и вероятный сцена-
рий. Надежда на мирное решение в нынешней сутуации отдает мен-
тальной болезнью и полным отрывом от реальности. Ничего больше 
никогда не будет таким, как раньше. Мы необратимо углубляемся в 
войну, и отныне либо наша Победа, либо не будет никого и ничего. 
Все остальное полностью утратило свое значение. Есть только война. 
Которая уже идет. Она затронет каждого. Если будет, кого затрагивать.

Дмитрий Медведев
1. Братание канадских животных во главе с премьером трюдо в сво-

ём парламенте с нацистами.
2. Поставки танков «Абрамс» из арсеналов НАТО.
3. Обещания поставок ракет большей дальности типа Army Tactical 

Missile System киевским властям.
Похоже, что России оставляют всё меньше выбора, кроме прямого 

конфликта с НАТО на земле, который превратился в открыто фашист-
ский блок типа гитлеровской оси, хотя и большего размера. Мы гото-
вы, хотя результат будет достигнут с гораздо большими издержками 
для человечества, чем в 1945-м…

https://t.me/pbesedin/2697
https://t.me/Agdchan/12108
https://t.me/medvedev_telegram/389
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Платон Беседин
Для начала хорошо бы защитить территорию России, Дмитрий Ана-

тольевич.

Юрий Баранчик
Россия должна нанести англосаксам стратегическое поражение
В продолжении темы нанесения ущерба англосаксам - зачинщикам 

и выгодоприобретателям войны против России. 
С учётом обширной сети американских военных баз по всему миру 

у США имеется огромное количество уязвимостей. Цитирую депутата 
Госдумы Андрея Гурулёва:

«Первый момент. По всему миру есть возможность нанести суще-
ственный ущерб их военным базам, показать всем, что они уже не ге-
гемоны. Просто надо принять решение, у нас привыкли думать так, 
что лишь бы чего не случилось, а надо идти к результату. 

Второй момент. Американцы плевать хотели, по каким целям бьют 
их оружием. С тем же цинизмом надо подойти и к американцам, без 
разницы по кому лупить, лишь бы был ущерб, стесняться этого не надо».

Англосаксы уважают только силу. Только когда им станет больно, 
они будут прислушиваться к мнению России. И при этом я не считаю, 
что мы заставим их с нами считаться. И что мы сможем с ними догово-
рится об учёте наших интересов. Любая передышка и перемирие бу-
дет использоваться для подготовки очередного открытого нападения 
на нас. При этом гибридная война будет продолжаться, несмотря ни 
на какие договорённости.

Мы должны нанести им стратегическое поражение, задвинуть их на 
задворки истории. Откуда они уже не смогут подняться с учётом воро-
ха их внутренних проблем.

Маргарита Симоньян
После того как российские военные поразили предприятие, на ко-

тором Украина собирала ракеты, секретарь СНБО Алексей Данилов 
признал, что существует закрытая украинская ракетная программа. 

Данилов также сообщил, что часть производства вывели за преде-
лы страны. 

Ну и нам придется вывести часть наших ракетных ударов за преде-
лы страны, раз так.

Филолог в серой зоне
Десять дней зерграшей на руины с названием в стиле «российские 

войска вновь контратаковали в районе Андреевки и Клещеевки, про-
движения нет» и прогресс налицо. Только это не наш прогресс. Фокус 
от руин смещается на железку и северную часть Курдюмовки. А у них 
в планах реально рокада. Нормально повоевали, чё...
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Филолог в серой зоне
...Да, кстати... Остатки той самой группы из парней-зетовцев, что 

мы готовили, которые несколько дней назад сумели таки выполнить 
штурмовую задачу и зацепиться за руины в Андреевке, там так и оста-
лись... Предполагалось, что им в поддержку подойдёт десант. Десант 
пробиться не смог. Выйти сами они уже не смогли...

Kotsnews
Минувшей ночью противник восточнее Клещеевки перешел желез-

нодорожную ветку на одном участке и начал закрепляться.
С ночи там весь день шел бой. Только что пришло сообщение от то-

варища: «Отбили».
Противник снова отброшен за железку.

Логика Маркова
Информресурсы украинского режима распространяют информа-

цию о начале крупного наступления ВСУ на Запорожье и у Херсона. 
Понять там пока  ничего не возможно. Но правильно посмотреть на 
ситуацию на фронте более внимательно.

Информацию о начале атаки ВСУ подтверждают Дмитрий Рогозин 
и Владимир Рогов, которые имеют непосредственную связь с войска-
ми на ЛБС.

ЖИВОВ Z 🇷🇷
По Запорожью /Вербовое/
Да. Противник опять прет на Вербовое. Добираются до нашего пе-

редка. Там ловят огневой вал, и уходят обратно. Кто выжил.
Да. По нашим позициям идет огневое воздействие серьёзное. Толь-

ко подарили парню новую форму от Гиены, в него прилетела кассета. 
Слава Богу, живой.

Но. Месяц назад огневое воздействие было намного сильнее. Сей-
час не так сильно бьют.

Бои тяжелые, но у десанта все под контролем. Пока так.

Старая площадь
Последняя песня Зеленского. Недавнее обещание захватить 2 се-

кретных города в Донбасе и освободить Артемовск (Бахмут) вылилось 
в реальное массированное наступление ВСУ в равное Работино. 

Просле артподготовки украинцы пошли в атаку большими силами 
до 4х рот, сообщают местные власти, но встретили ожесточенное со-
противление со стороны российской армии и пока продвинуться не 
смогли. 

После прямого мочилова американской прессой Зеленский «взял 
под козырек» и отправил болеет 400 бойцов умирать от российских 
снарядив и мин. Необходимо до начала распутицы успеть продвинуть-
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ся максимально глубоко, а в идеале дойти до Мелитополя иначе вся 
поддержка Запада закончится в одночасье. 

А раскисшая земля из-за осенних дождей, нивелирует любое пре-
имущество Американских танков Абрамс, которые скоро появятся на 
фронте, но вряд ли сможет продуктивно работать в грязи из-за своего 
огромного веса.

Alex Parker Returns
Сейчас от меня будет неожиданный пост. На Запорожском фрон-

те абсолютно ничего не происходит. Шарий, Поздняков и Рогозин ба-
нально лгут ради хайпа. Живите теперь с этим

Напомню, что я регулярно обваливал Запорожский фронт еще до 
того, как это стало мейнстримом.

Владислав Угольный
Ублюдки, мрази, сволочи, ничтожества, подлецы, предатели, инфо-

цыгане, биологические террористы, истерички, паникеры, куколды, 
слабаки, шизы, продажные твари

Будь проклятая наша информационка, которая ради своей монети-
зации фабрикуют фейки и стимулирует усталость у граждан России к 
войне.

Эти черти превратили нашу Священную Военную Операцию в цирк.
Хуже того, они превратили её в Зелёного Слоника

Политджойстик/Politjoystic
Американцы настояли и Зеленский дал команду наступать в Запо-

рожье на Крым. Он хотел откупиться Бахмутом, не получилось. Ему по-
обещали ракеты ATACMS и быстро пригнали с десяток танков Абрамс. 
Наступают большими силами. Держим пальцы крестиком. Провал это-
го навала завершит контрнаступ 2023 года и окончательно подорвет 
доверие к Киеву.

Мёртвые головы
Очередной псиоп продавцов финок.
Работино-вербовое обстановка стабильная.

Это ещё не конец
На линии фронта горячо. По-настоящему противник пошел на запо-

рожском направлении. Пока безрезультатно. Строй держим. Ночью 
ВСУ бросят дополнительные резервы.

Но есть и другие новости: 10 тыс вагнеровцев возвращаются в Бах-
мут, чтобы выровнять фронт.

Рыбарь
😉😉😉😉😉😉😉 О возвращении ЧВК «Вагнер» в зону СВО
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Первые подразделения ЧВК начали возвращаться под Бахмут для 
проведения контрнаступления на ранее утраченные позиции. Речь 
идёт о той части Компании, которая вместе с Седым откололась от ос-
новных сил ЧВК после мятежа Евгения Пригожина.

Основу составляют бойцы Минобороновских ЧВК «Редут» и «До-
бровольческого корпуса», куда как раз-таки и включали подразделе-
ния ЧВК. Параллельно с этим Трошев продолжает вести агитацию сре-
ди бойцов ЧВК, задействованных на белорусском и африкано-ближ-
невосточном направлениях. 

Что же касается основной части ЧВК, то здесь всё не так однозначно. 
Командованием ЧВК в лице Лотоса (бывший зам Девятого, а ныне ко-
мандир всей ЧВК) были проведены переговоры с Росгвардией по по-
воду включения отрядов под их зонтик. Но одно из главных условий 
— это подписание индивидуальных контрактов как с военнослужащи-
ми. И это уже будут не бойцы Компании, а штатные военнослужащие, 
которых можно разделять, отправлять кусками на другие направле-
ния и обращаться как угодно в интересах силовых структур. На сло-
вах, конечно, обещали этого не допустить, позволить сохранить флаги 
и шевроны, но де-юре это никак не будет закреплено.

Именно поэтому вопрос вхождения в Росгвардию до сих пор не был 
решён: на совете командиров ЧВК 22 сентября единогласного реше-
ния по этому вопросу принято не было. Возможно, часть бойцов и со-
гласится на такие условия, но точно не все. 

Что же касается внешнего контура ЧВК, то сохраняются логистиче-
ские проблемы. Командование ВС РФ на авиабазе Хмеймим настоя-
тельно порекомендовало сирийцам не давать посадку бортам из Ли-
вии, ЦАР, Мали, а те послушались рекомендаций. Поэтому вероятнее 
всего логистика ЧВК будет пересматриваться, что ещё больше увели-
чит разрыв между Минобороны и Компанией.

Рыбарь
😉😉😉😉 Заявления министра обороны России Сергея Шойгу совеща-

нии с офицерским составом ВС РФ:
😉Основные тезисы:
▪️Действия Запада в отношении Украины приведут страну к полно-

му самоуничтожению.
▪️Несмотря на продолжающиеся поставки оружия ВСУ, ВС РФ также 

продолжают поставки новых вооружений в армию.
▪️США взяли курс на развитие AUKUS и QUAD в Азиатско-Тихоокеан-

ском регионе, Россия в ответ усиливает боевую подготовку на Даль-
нем Востоке.

▪️Украинская армия продолжает нести серьезные потери в живой 
силе и технике.

▪️Киев продолжает отправлять неподготовленных солдат в бесполез-
ные «мясные» штурмы, несмотря на то, что они не дают результата.

▪️В Юго-Восточный военный округ в войска поступят свыше пяти ты-
сяч единиц вооружения и техники.

https://t.me/rybar/52392
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▪️Министерство обороны России создает новые соединения ВДВ, 
они будут укомплектованы современной техникой. 

▪️На Купянском участке подразделения ВС РФ расширяют зону кон-
троля вокруг Синьковки и Петропавловки.

▪️С начала года количество офицеров в ЮВО увеличилось на 11 ты-
сяч человек, а военнослужащих по контракту – на 30 тысяч.

АРМАГЕДДОНЫЧ
Чрезвычайно удачный розыгрыш касательно просьбы главы Пента-

гона к России «играть по правилам» после поставки на Украину тан-
ков М1 «Абрамс» и «не устраивать на них охоту», которой на самом 
деле не было, но воспринята эта информация нашими военными была 
всерьёз и вызвала настоящий взрыв энтузиазма в личном составе на 
линии фронта, заставила автора задуматься всерьёз о том, что собой 
представляют поставки на Украину западной военной техники. Мо-
жет, это нас таким изящным образом НАТОвцы и их многочисленные  
союзники тренируют, чтобы перед большой войной с ними, которая 
так и так произойдёт, российские военные отработали методы и спо-
собы уничтожения военной техники всех стран, которые против нас 
воевать будут?!

Старше Эдды
Тупейшая одноходовая схема от украинских помоек. Вкидывается 

«инсайд» от ССО Украины, что они якобы зныщели командующего ЧФ. 
Помойки требуют показать командующего, то есть по сути проверяют 
информацию о поражённом объекте. Зачем им показывать команду-
ющего? Пусть и дальше теряются в догадках о силе и качестве своего 
удара.

Юрий Баранчик
Командующий Черноморским флотом Виктор Соколов принял уча-

стие в заседании коллегии министерства обороны РФ.
Накануне украинские ресурсы распространяли информацию о его 

гибели в результате ракетного удара по Севастополю 25 сентября.

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Вы дебилы даже не поняли, что ни в кого не попали от слова со-

всем. Потому что на каждую украинскую хитрую задницу есть русский 
болт с резьбой.

Лев Вершинин
Отлично. Если где-то покажут ещё генералов Романчука и (особен-

но) Цекова, о котором те, кто на фронте отзываются только положи-
тельно, 

я, пожалуй, начну немножко верить центральным российским ка-
налам и не верить слухам о массовой гибели лётчиков от удара по аэ-
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родрому.
Жду.

Скурлатов live
Так будет официальное сообщение по командующему Черномор-

ским флотом?

Логика Маркова
Командующий Черноморского флота России жив и здоров и при-

нял участие в мероприятиях. То есть заявление ССО Украины оказа-
лось ошибкой? Как оказалось ошибкой предположение раньше в рос-
сийских СМИ, что Залужный и Буданов погибли? Вот Олег Царёв пи-
шет, что мы один народ. 

Да. И нет. Вот народ мы один, а политические режимы разные.
Поэтому в России ошибка была, а на Украине ложь.
Потому что в России о возможной гибели Залужного и Буданова го-

ворили не государственные структуры, а предполагали сми и экспер-
ты. И предполагали на основе того, что Залужный и Буданов исчезли 
из публичного пространства надолго и что появлялись какие то стран-
ные полуфейки вместо них. И общественные структуры имели право 
на такие предположения.

А на Украине об этом заявили государственные структуры как о фак-
те, который они знают. Хотя долгого исчезновения командующего Чер-
номорского флота не было. 

Поэтому то, что  внешне выглядит одинаково, - на самом деле про-
стительная ошибка в России, но наглая ложь и преступление на Укра-
ине.

Владислав Угольный
Встретились как-то Дюймовочка, Белоснежка и Пиздабол.
Дюймовочка говорит: «Я вот самая маленькая», Белоснежка гово-

рит: «А я самая красивая», а Пиздабол говорит: «Ну со мной и по име-
ни все и так ясно». 

Но решили они выяснить так ли это и отправились в Дом Правды. 
Придя в Дом Правды через несколько минут выбегает вся в слезах 

Дюймовочка и плача говорит: «Я оказывается не самая маленькая есть 
ещё Мальчик С Пальчик», затем тоже в слезах выбегает Белоснежка и 
дрожащим голосом говорит: «Я не самая красивая оказывается есть 
Спящая Красавица», и тут выходит разъяренный Пиздабол и говорит: 
«Так блядь! Я не понял кто такие эти Военкоры!»

ВЕСТИ
США намерены наладить совместное с Украиной производство не-

которых видов военной техники на ее территории. 
Об этом сообщил заместитель министра обороны США по закупкам 
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и материально-техническому обеспечению Билл Лаплант.

Сладков +
ВОТ СТРАННО… США ВЫТЯГИВЮТ ВСЁ ПРОИЗВОДСТВО ИЗ ЕВРОПЫ 

В СВОЮ СТРАНУ, А ВОТ 
БОЕВУЮ ТЕХНИКУ ДЛЯ УКРАИНЫ СОБИРАЮТСЯ ДЕЛАТЬ В НЕЗАЛЕЖ-

НОЙ. 
Почему? Не такой верный проект? Почему не в закрытой от ракет-

ных ударов Польше или в ставшей вдруг родной Финляндии? Стран-
но… Ведь их размолотят, эти заводы. Мы размолотим. 

Или западники уже смирились с мыслью, что мы возьмем-таки гра-
ницу НАТО под свой контроль, пускай не присутствием, но огнем. 

Вычислили? Украина готовится к блокаде от НАТО?

Александр Ходаковский
С удивлением узнал, что у нас на какое-то время образовался дефи-

цит некоторых марок топлива на заправках. Никаких видимых пред-
посылок не было, ничто не указывало на наличие каких-то объектив-
ных причин... Потом публикации в СМИ прояснили ситуацию: оказы-
вается, наши производители нефтепродуктов, ориентированные на 
экспорт, так отреагировали на решение правительства ограничить от-
ток готовой продукции за рубеж - решили создать искусственный де-
фицит и показать, насколько маленькая страна с её маленьким наро-
донаселением и с её маленькой войной зависимы от больших людей, 
пользующих эту страну. На совещании в правительстве представители 
компаний, названия которых на стеллах автозаправок мелькают пе-
ред нашими глазами, когда мы путешествуем по стране, вообще за-
явили, что сворачивают объёмы производства, потому что ограниче-
ние экспорта, дескать, ударит по их доходности и отразится на поло-
жении дел....

Умный еврей при губернаторе
Политолог Андрей Перла объяснил, почему опасно проводить вы-

боры президента России: «Сейчас это лишнее». Он уверен, что это мо-
жет разъединить общество, и потому голосование должно быть отло-
жено в связи с СВО.

Тот самый Олень🇷
Пиарщики Кадырова выбрали, мягко говоря, неудачный способ от-

влечь внимание от слухов о болезни. После таких публикаций наобо-
рот усилились слухи, все ли в порядке со здоровьем уважаемого чечен-
ского лидера и не перехвачено ли управление его телеграм-каналом. 
Сложно поверить, что в добром здравии и ясной памяти Рамзан Ка-
дыров мог согласовать публикацию в своем канале видео побоев аре-
стованного в СИЗО, совершенного своим сыном - экстренная помощь 
Собчак в ночи, которая акцентировала внимание, что якобы позво-
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нивший ей Кадыров «живой, здоровый и очень энергично ел орешки 
кешью» в обратном никого не убедила. И уж точно это не лучший ва-
риант для демонстрации преемственности власти и презентации че-
ченского транзита власти внутри клана Кадырова от отца к сыну.

Скурлатов live
Ночью Ксюше позвонил старый любимый знакомый Рамзан Кады-

ров. Во повезло-то, - стрельнуло в башке у мадам, и сразу заработа-
ла пиар-раскрутка беседы, где скандальная и «грязная» журналистка, 
напомню, сдавшая в тюрьму всю свою прежнюю редакцию по дого-
ворнячку с правоохранителями, ринулась набирать фактуру-контент 
из беседы. Лютой либерастке с лицом, не обезображенном интеллек-
том, подфартило. «Сам» глава Чечни позвонил, подыграл. Какому-ни-
будь патриотическому блогеру не повезло, а «говну Нации» Ксюше - 
«тут как тут». Но сейчас не о том.                              

Слово «давать» используется в её посте 3 раза. Любимое слово, сра-
зу видно. «Своё», теплое. И сразу в связи с этим вспомнил эпизод, ког-
да несколько лет назад Кадыров прилетал в Москву, щедро распла-
тившись с летчиками (моими знакомыми) во Внуково (собственного 
джета тогда еще не было), затем двинулся в гостиницу «Салют» на 
Юго-Западе, где его с компанией горячих горцев уже ждали для при-
ятного времяпровождения Собчак и Тина Канделаки, о чем мне сооб-
щили мои товарищи по общественной организации (нынешней РОД 
ТС) из администрации заведения. Подробно описывал всю эту исто-
рию в одном из постов.

«Давалка», короче. Но не «честная». Вероятно, норовит опять по-
пасть в спойлеры к Путину на выборы, чтобы «откусить» бабла. Благо 
есть чем пока кусать.

Это ещё не конец
На Рамзана с самого начала СВО работала очень качественная пи-

ар-команда. Мастера тик-тока и яркой упаковки.
Но кто сказал, что Рамзан на самом деле звонил К. Собчак? Кроме 

самой Собчак?
Есть только фото, на котором Кадыров в зимней куртке где-то сидит 

с закрытыми глазами. Вы помните, чтобы КРА кому-то вообще из СМИ 
звонил по видеосвязи? 

Кстати, видео нет даже у Собчак. А вот позвонить из Кремля (В. Зо-
лотов) ей могли. С просьбой. И фото даже могли прислать. 

Самый дорогой пост года. Очень креативный, с некоторым перебо-
ром драматических причитаний от Собчак.

Про кешью разве что красиво потом добавила, теперь все броси-
лись орехи анализировать, у врачей уже интервью берут.

И да, никто Кадырова не видел ни в Грозном, ни в ЦКБ после вос-
кресенья.

https://t.me/skurlatovlive/11509
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Старовойтов о политике
В ситуации Кадыров-Собчак нужно еще помнить про продолжаю-

щийся поиск либерального спойлера для президентской кампании. 
Выступив открыто с осуждением Кадырова, Собчак делает серьезную 
заявку на роль «совести нации», как бы это иронично не звучало. Мож-
но рассуждать, насколько это согласованные действия, но большин-
ство признанных лидеров мнений либерального толка откровенно бо-
ятся даже комментировать произошедшее. Политологи также осто-
рожны, в основном высказывая мнение, что скандал нужен Кадыро-
ву, чтобы отвлечь общество от слухов о своем здоровье. 

Пока очевидно одно - Собчак на этом скандале вырывается впе-
ред в качестве политического лидера либеральной оппозиции. И это 
либо активный поиск своего места в российской политике периода 
«после-СВО», либо уже работа в рамках согласованного сценария.

Что-то знаю / Павел Данилин
Вера - она как мать и родина.
Но, так уж вышло, что в последние годы и десятилетия о вере стало 

говорить как-то неприлично что ли? Ну, то есть, вот веришь ты в Бога 
- и хрен бы с тобой. А у нас государство светское, а посему захлопни 
свою варежку. 

Это очень по европейски. Да.
Оттого и молодые бляди устраивают шабаш с плясками в Храме Хри-

ста Спасителя, а другие бляди - защищают их право на шабаш. Оттого 
и недоумку приходит в голову мысль сжечь Коран. А другие недоумки 
защищают его право сжигать Коран...

И, главное, что я вот тоже чувствую себя эдаким европейцем. И мне 
тоже где-то в глубине души кажется, что ну как-то не хорошо бить за-
держанного за то, что тот сжег книгу. И вообще задержанного бить не-
хорошо. 

А потом я думаю о тех предках, которые за веру шли на смерть. Ду-
маю о своей покойной маме. Думаю о своей родине. 

И вот в этот момент мне кажется, что, попуская таким вот блядям и 
недоумкам, я их всех предаю. И мать, и предков, и родину. И государ-
ство мое, сделавшее много для того, чтобы веру укрепить, и сделав-
шее не меньше, чтобы оную веру подорвать, очевидно, ранее не мог-
ло обеспечить достаточную защиту и оборону для тех, кто верит, для 
людей Книги, если хотите. И кары либо не было, либо она была смеш-
ная, либо неотвратимость кары остааляла желать лучшего. И достой-
ное наказание верующим приходилось измышлять самим.

Норин
На полях обсуждения очередной выходки. Все-таки каждый раз вос-

хищаюсь обстоятельствами убийства Сулима Ямадаева. Бригадного ге-
нерала Республики Ичкерия, а также одновременно Героя России за-
стрелили из золотого пистолета Стечкина в Дубае, а убил его, по дан-
ным местной полиции, конюх Рамзана Кадырова. Конюх, Карл! Это ка-

https://t.me/sstarovoytov/817
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кое-то особое, восточное luxury-убийство, круче было бы только если 
бы кого-то из Ямадаевых накормили толчеными изумрудами постель-
ничий и евнух. Ну, за гламур.

Обыкновенный царизм
Текст Галковского «Внимание, черепаха!» очень интересно соста-

рился. Всем рекомендуем его прочитать/перечитать в связи с демон-
стративным избиением Журавеля. 

Чеченская черепаха — это по-настоящему важная проблема, кото-
рую нужно решить любой ценой, но никак не выходит. 

Миллион человек без квалифицированных специалистов, самосто-
ятельных ресурсов и развитых вооружений всегда оказывались комом 
в политике самой крупной ядерной державы в мире. 

А во время СВО это происходит с удвоенной силой. 
Полицейские подразделения чеченцев изображают готовность ме-

ряться силой с элитой русских штурмовиков. 
Покричав «Ахмат-сила» на третьей линии, претендуют на важней-

шую роль в штурме Мариуполя. 
В момент провала Запорожского наступления ВСУ чеченцы получа-

ют экстерриториальные судебные полномочия и право избивать за-
ключенных. 

Общество парализуется из-за противоречий.
Лоялисты формулируют восхваления: «Чеченский сапог — хороший 

сапог, он вместе с нами против фашистов на Украине». 
«Оппозиция» взывает к возмущению: «Чеченский сапог — плохой 

сапог, грязный сапог, некрасивый сапог. Зачем чеченский сапог, когда 
мы за 1,5 года вылизали украинский». 

Украина всё ещё сохраняет независимость. Чеченская черепаха пол-
зает.

Скурлатов live
Сегодня годовщина терактов на «Северных потоках», устроенных 

американцами.
 В ночь на 26 сентября 2022 на двух экспортных газопроводах - «Се-

верном потоке» и «Северном потоке 2» - произошли теракты. Россию 
к участию в расследовании не пригласили.  МЕжду тем по совокупно-
сти свидетельств в ходе независимых расследований установлено:

- Теракты совершили водолазы ВМС США при поддержке норвеж-
ских специалистов; 

- Взрывчатку заложили под прикрытием учений Baltops; 
- Решение о терактах принимал лично президент США Джо Байден.                                                                                                                                   

«Ответки», как  водится, не последовало. Позор.

Национальный Z Курс
Журналист Сеймур Херш со ссылкой на источник сделал ряд заяв-

https://t.me/ordinaryczarizm/2919
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лений по подрывам «Северных потоков»:
▪️Причастные к подрыву «Северных потоков» американцы не оста-

вили следов, никакая значимая информация не вносилась на компью-
тер. 

Отчёты об операции посылались только главе ЦРУ, он поддержи-
вал связь с планировавшими теракт и Байденом. Бумажные докумен-
ты уничтожили после подрыва газопроводов.

▪️Белый дом приказывал ЦРУ установить взрывчатку на «Северных 
потоках», но активировать её только по требованию. 

▪️В ЦРУ рассматривали неясные инструкции Байдена о «Северных 
потоках» как шаг в сторону третьей мировой войны.

Логика Маркова
Теракт на газопроводе Северный поток. Новые подробности. 
1. Приказ о теракте отдал лично Байден.
2. Приказ был дан довольно туманно. ЦРУ выбрали самую мини-

мальную интерпретацию этого теракта, потому что боялись, что ши-
рокая интерпретация может и привести к мировой войне.

3. Цель теракта на была связана с Украиной. 
4. Цель теракта была уменьшить влияние России на Германию. 
5. Байден отдал приказ о теракте лично главе ЦРУ, а самим терак-

том руководил глава ЦРУ. Он был на связи с непосредственными ис-
полнителями теракта в лице офицеров ВМС США.

6. Для конспирации теракта в цифровой форме ничего нет. Все бу-
мажные следы были сожжены потом. 

7. Поэтому по документам ничего найти не удастся. Только личный 
допрос участников теракта может дать информацию. 

8. Самуэль Херш это опубликовал. Ему эти данные передают чест-
ные сотрудники ЦРУ, которые рискуют жизнью, потому что им очень 
не нравится что президент США и его команда очевидные преступни-
ки и ведут возможно страну в пропасть ядерной катастрофы.

9. Сегодня годовщина теракта. Вот поэтому новые данные.

Мария Захарова
Расследование Херша круче Уотергейта. Так далеко глубоко амери-

канские президенты ещё не заходили. Администрация Байдена обя-
зана дать обстоятельный ответ по всем пунктам.

Что-то знаю / Павел Данилин
Зеленский и современная Украина - токсичны по максимуму.
Вот и дебилам в Канаде стало не до шуток. 
Спикер парламента станет козлом отпущения за то, что решил вме-

сте с премьером-недомерком угодить Зеленскому, и устроили триумф 
СС-овцу. Говорят, что спикеру придется подать в отставку.

Так же как Бориюку Джонсонюку, Лизке Трасс, итальянскому пре-

https://t.me/logikamarkova/8361
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мьеру и еще огромному количеству опоганившихся о Зеленского пер-
сонажей.

Байдену стоило бы задуматься.

Образ будущего
Странно будет, если не снимут все правительство Канады за привет-

ствие нациста в парламенте. Уже половина мира бурлит. Трюдо и его 
соратники сели в такую лужу, что не отмыться.

Логика Маркова
Но найти человека, который воевал бы с СССР в второй мировой во-

йне и не был бы фашистом, - не возможно.
Ну а контакт с Зеленским приводит всех политиков к позорной от-

ставке. Это еще один пример.

Primakov
Вообще-то было бы правильно, если бы за Канадой закрепилось 

«А! Так это та самая страна, где ССовцу парламент овации устраива-
ет!», а не «хоккей» и «кленовый сироп».

Русский Сыч
Над Канадой небо SSинее.

Умный еврей при губернаторе
Зеленский в Канаде приветствовал ветерана СС - бандеровца из «Га-

личины». Под этой новостью в телеграм-канале израильского «9 кана-
ла» груда комментариев. Больше сотни. Первый же гласит «подгорает 
только у россиянцев». Половина остальных не лучше.

Знаете, что? Так оно и есть на самом деле. Поняли, что случилось в 
канадском парламенте только мы. 

Никто на западе не помнит историю борьбы с нацизмом. Неудобно 
им ее помнить и незачем. На западе - в Израиле тоже - мировым злом 
считают Россию. А кто с ней боролся те, значит, герои. И никак иначе.

Но хотя бы сами себе мы должны объяснять, с чем имеем дело, из 
какого холста Канада скроила украинский прапор.

Старая площадь
Председатель Палаты общин Канады Энтони Рота все-таки подал в 

отставку.
Именно он притащил ветерана украинской дивизии СС «Галичина» 

в парламент, тем самым выставив в своеобразном свете и Трюдо, и 
Зеленского.

Сам Рота – однопартиец Джастина Трюдо, и его отставка хоть и не 
скажется на раскладе сил в нижней палате Канадского парламента, но 
всё же нанесет серьезный удар по Либеральной партии, которая пре-
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дыдущие выборы по процентам поданных голосов вообще проигра-
ла, сформировать правительство либералам удалось только из-за ар-
хаичной системы распределения голосов.

Логика Маркова
Канада. Пресса Индии пишет о премьер-министре Трюдо как о ко-

каиновом наркомане. Со слов отставных дипломатов рассказывают, 
что собаки, которые осматривали самолёт Трюдо, на котором он при-
был на саммит Большой Двадцатки, чуть не потеряли сознание, так 
много было в самолёте кокаина. 

После этого у Трюдо был приступ от передоза кокаина. Из-за этого 
он пропустил важные мероприятия саммита. 

Трюдо действительно пропустил несколько важнейших мероприя-
тий тогда. Важны два факта.

1. В отношениях Канады и Индии сейчас кризис, взаимные высыл-
ки дипломатов. Это из-за поддержки Канадой организации сикхов, ко-
торую в Индии считают террористической и из-за убийства одного из 
её лидеров в Канаде. И видимо из-за этого власти Индии открыли ин-
формацию о наркомании Трюдо.

2. Зеленский тоже известен как кокаиновый наркоман и как друг 
Трюдо. Получается, что основы дружбы Трюдо и Зеленского- ненависть 
к России, любовь к нацистам бандеровцам и к кокаину. Может вместе 
и употребляют?

Мария Захарова
Спикер палаты общин Канады подал в отставку из-за скандала с че-

ствованием эсэсовца. Из Рота сделали «козла отпущения», выведя из-
под удара Трюдо и его соратников, среди которых, напомню, потомки 
коллаборационистов из ОУН-УПА. За нацистские лозунги «Слава Укра-
ине», которыми встречали Зеленского, никто не извинился.

Уверена, такое же бесславное  будущее ждёт всех, кто по всему миру 
поддерживает  «лесных братьев», «галичину», факельные шествия, 
бандеровцев и прочую нацистскую шваль.

Модест Колеров
Канада. Лжецы.
Весь кворум депутатов аплодировал гитлеровцу, а виноват один.

Kotsnews
Просчитались с реакцией. Вроде всю жизнь привечали нацистов, 

холили их, лелеяли. Даже закон в 80-х под них специальный приняли, 
индульгенцию дающий и невыдачу гарантирующий. А тут вдруг евреи 
какие-то взбунтовались, поляки, словаки… Вы чо все, нормально же 
сидели, и вдруг началось. Уже и эсэсовцу похлопать нельзя.

Хлопал, напомню, весь парламент. И знал, кому хлопал. Нацисту, ко-
торый остался безнаказанным, благодаря закону, принятому когда-то 

https://t.me/logikamarkova/8359
https://t.me/MariaVladimirovnaZakharova/6348
https://t.me/Modest_A_Kolerov/7393
https://t.me/sashakots/42423
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в этом парламенте. И именно благодаря ему Гунько полякам не выда-
дут. Вот был бы номер.

Илья Кива - ZOV КРОВИ
Опущенный и приговоренный Западом Зеленский вышел на финиш-

ную прямую перед своим фатальным концом.

Старая площадь
Интересно, конечно, у поляков дискурс изменился на 180 градусов, 

буквально за неделю.
Еще в начале прошлой недели между странами были шероховато-

сти, связанные с зерном и разными историческими моментами, вро-
де признания вины за Волынскую резню, но это были фоновые вещи, 
никак не влияющие на поддержку Киева.

И потом сразу несколько жесточайших демаршей:
- Отказ поставлять оружие;
- Блокада зернового транзита;
- Объявление неприемлемых для Украины условий вступления в ЕС;
- Отказ от встреч на полях Генассамблеи ООН;
- Обвинения в неблагодарности;
- Обвинения в препятствовании расследования убийства польских 

граждан шальной ракетой.
- Обвинения в реабилитации нацизма (это после аплодисментов ве-

терану украинской дивизии СС).
И вот сегодня журналистка польского государственного телекана-

ла TVP Доминика Косич заявила, что Германия и Франция пообеща-
ли Украине быстрое вступление в Евросоюз (ЕС), если Киев поможет 
«свергнуть» нынешнее правительство Польши. Об этом она написа-
ла в социальной сети X (бывший Twitter) со ссылкой на собственные 
источники. 

Польша давно является костью в горле у франко-германского кон-
доминиума, и польские политики строят свою риторику вокруг угрозы 
вмешательства во внутренние дела страны со стороны лидеров Евро-
союза. И такое обвинение в адрес Украины на самом деле серьёзней, 
чем все предыдущие, поляки очень дорожат своим национальными 
ценностями основанными на консервативном католицизме, поэтому 
нервно реагируют на даже на потенциальную возможность как-то по-
влиять на них извне.

Кажется, что украинских беженцев в Польше скоро вышлют в рiдну 
неньку.

Андрей Медведев
Польша поддерживает Украину. Поляки воюют на Украине. Поляки 

гибнут на Украине. Они вообще хотят её себе забрать. 
Но у поляков выборы. А рейтинги правящей партии очень низкие. 

https://t.me/The_Kyva/6058
https://t.me/staraya/12200
https://t.me/MedvedevVesti/15348
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Поэтому, начинается спектакль «Варшава грозит украинским холо-
пам».

Весь этот спектакль для польских аграриев, которых поддержка Укра-
ины достала, дешёвая украинская сельхозка достала, украинские бе-
женцы достали ещё больше.

Сейчас поляки в октябре проголосуют за правящую партию, и все. И 
опять будет дружба и обнимашки с Зеленским.

Так что не надо на это всерьёз реагировать.

Комиссар Исчезает
Читаю я в последнее время новости, смотрю на происходящее - то NY 

Times пишет, что мирных жителей Константиновки разбомбила укра-
инская ракета, то Wall Street Journal отчитывается о том, как хорошо 
научилась воевать русская армия, то поляки сигнализируют, что раке-
та, которая в прошлом году прилетела к ним, тоже была из Украины, 
а вовсе не наша, а то канадский спикер уходит в отставку, поскольку 
ошибочно чествовал Тараса Гестапенко - теперь это, оказывается, не-
хорошо, а мужики-то и не знали, а то даже в малютке-Словакии рвет-
ся к власти популярнейший антиукраинский деятель, и все это, конеч-
но, события совершенно разного масштаба, никак не связанные друг 
с другом (я враг конспирологии), но этих событий все больше, они на-
растают со всех сторон, - словом, что-то мне стало казаться, что в сле-
дующем году американцы Зеленского убьют.

То есть официально его убьет злой Путин, ну, это дело привычное, 
он во всем виноват, - а на самом деле товарищ Бернс вздохнет и на-
жмет на кнопку.

И придет кто-нибудь заведомо непопулярный, чтобы подписать Бре-
стский мир и Хасавюрт, ну или ничего не подписывать, но все равно 
сделать именно это. 

Потому что западный мир все больше и больше устает от происхо-
дящего, а Зеленский - и тут я решительно разойдусь с нашим телеви-
зором, - не является, конечно, никакой марионеткой госдепов, он че-
ловек с манией величия, наполеончик, получивший на ниве борьбы с 
нами великую всемирную славу, от которой он теперь уже не может 
отказаться - и не будет отказываться, игнорируя все тихие предложе-
ния прикрутить фитилек по-хорошему. У него вся его жизнь оказалась 
поставлена на эту карту - кто он без нее? Снова комик, отставник, сим-
вол керенского разочарования, лауреат скучных премий, рантье, ме-
муарист? И это после роли вершителя судеб человечества, Черчилля 
из Конотопа? 

Нет, невозможно. 
Он летит высоко, так высоко, как я уж и не знаю, кто еще летел до 

него, - и, чтобы спустить его вниз, его придется убить, и сделает это 
именно тот, кто его когда-то и нанял, как и положено в хорошем кино. 
Чтобы неудобный живой герой стал удобным мертвым героем, гран-
диозный и крайне дорогостоящий культ Тараса был убран в коробку, 
большие казенные деньги можно было потратить на что-то другое, ме-

https://t.me/komissarischezaet/470
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нее аллергическое для избирателя, ну а выяснение отношений с Рос-
сией - отложить до естественных поколенческих перемен.

Разумеется, жизнь это совсем не кино, а все вышесказанное - всего 
лишь мои безответственные фантазии.

И, тем не менее, мне впервые стало казаться, что нечто подобное - 
возможно.

Филолог в серой зоне
Прямое использование противником в качестве иллюстративно-

го материала сообщений о наших текущих печальных делах южнее 
Бахмута является дополнительным маркером того, что противник сам 
весьма озабочен темпами своего продвижения и ценой, которую ему 
приходится платить (об иных маркерах умолчу, речь о другом).

Цели по Южному направлению вынужденно скорректированы, в 
фокусе внимания на обозримую перспективу - Токмак, прорывы же 
на Мелитополь или Бердянск (не говоря уже про Мариуполь) рассма-
триваются только на случай исключительно благоприятного развития 
событий, т.е. буквально обвала нашей обороны, добиться которого у 
противника не получается. Ситуация у нас там на самом деле не бла-
гостная, но и не критическая, наша оборона пока достаточно устойчи-
ва.

Бахмутское направление было для противника вспомогательным, 
однако сейчас там приоткрывается окно возможностей, которые при 
успешной их реализации смогут в определённой степени компенси-
ровать неудачи на юге.

Ситуация вокруг Бахмута для нас складывается сейчас нехорошая. 
После серьёзного наката к западу от Соледара в районе Зализнянско-
го во второй декаде августа противник значимой активности на се-
верном фланге пока не проявлял, однако на южном сумел добиться 
продвижения на рубеже Клещеевка - Курдюмовка. Идут бои за желез-
ку, противник давит с севера на Курдюмовку, цель на обозримую пер-
спективу - перехват рокады Горловка - Бахмут и фланговый охват на-
ших войск в Бахмуте.

Нюанс в том, что ввиду бездарной растраты наших сил в авральных 
необеспеченных контратаках на негодные объекты начиная с середи-
ны месяца наша оборона на южном фланге сильно истончилась. Что 
характерно, спустя неделю после начала истеричных контратак на ру-
ины Андреевки противник зафиксировал переброску подкреплений 
на юг от Бахмута с нашего северного фланга.

Августовский накат, нацеленный на развитие прорыва в направ-
лении коммуникаций между Бахмутом и Соледаром, был купирован 
очень высокой ценой. От планов на глубокое вклинение и отсекание 
Соледара противник не отказался.

Положение на южном фланге продолжает оставаться очень тя-
жёлым, подкрепления идут не на усиление оборонительных рубежей, 
а на затыкание дыр, при этом мы имеем ещё и ослабление обороны 
на северном фланге. Диспозиция выходит откровенно хреновая.

https://t.me/philologist_zov/549
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ДВАДЦАТЬ СЕДЬМОЕ СЕНТЯБРЯ

Сегодня:
• Продолжение про Канаду,
• Кого назначить президентом Украины,
• Правильная история и как ее использовать,
• Сурков и предчувствие Великого Севера

Сладков +
ЭТА СТРАНА НАТО СКОРО ПОЙДЕТ ОТБИВАТЬ РОССИЙСКИЙ ВЫБОРГ
Я как-то попытался взять интервью у финских ветеранов «войны с 

СССР». Лет пятнадцать назад. Они собирались в Хельсинки в рестора-
не «Яблоко» по четвергам, выпить и поболтать. Старенькие, но ухо-
женные. И тут я завалился к ним с микрофоном и питерским хиппи - 
переводчиком. Говорю: «Что вспоминаете»? 

Все замолчали, как на похоронах. И тут один дед что-то проскрипел 
в ответ. Все закивали головами, а переводчик громко зашипел, мол, 
пошли отсюда. Ну, пошли и пошли. А на улице толмач мне объяснил, 
что это «ветераны Выборгского фронта», и тот дед сказал: «Убирай-
тесь отсюда, мало мы вас в 39-м резали». 

Хотел я вернуться и сказать: «Зато в сороковом Василий Филиппович 
Маргелов вас резал сколько нужно было». Да плюнул. И понял, что в 
Финляндии совершенно точно есть много воспитанников вот этих ве-
теранов, которые попытаются получить от нас сатисфакцию. И, похо-
же, это время придвигается. Украина тоже была процветающей стра-
ной, но из них вон как быстро сделали экономический труп, заставив 
воевать с Россией. Финны удивительно быстро превращаются в игруш-
ку НАТО и боевым вассалом Британии и США. 

А ЭТО ДЛЯ НАС: 
Хочешь мира по-настоящему и честно готовься к войне. 

Комиссар Исчезает
История эсэсовского деда Гуньки (на самом деле, наверное, Гунько), 

из-за которого в Канаде заполыхал такой скандал, что уже ушел спи-
кер парламента, - как ни странно, очень похожа на комический эпи-
зод из жизни нашей любимой бабки Альбац, которая в интервью Гор-
деевой рассказала, что Гоголь писал по-русски, потому что Александр 
Второй запретил книги на мове. 

А общее тут одно: космической силы невежество, происходящее из 
космической же силы равнодушия.

Я неплохо знаю - ну, знал когда-то - людей как будто бы либераль-
ных взглядов, и потому уверен, что ключевой момент всех безобра-
зий, которые они себе позволяют, - это именно бесконечное презре-
ние к тому, что, у кого, как и почему было на самом деле. 

Это неважно и неинтересно.
Есть простая и вечнозеленая идея. 

https://t.me/Sladkov_plus/8631
https://t.me/komissarischezaet/471
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Хороший Запад и плохая Россия. Все, больше ничего не требуется.
А дальше все «входящие» факты и обстоятельства механически 

встраиваются в эту схему, и даже если вчера нужно было агитировать 
за территориальную целостность (Украины), а сегодня за сепаратизм 
(армян) - какая разница? Ясно же, что в одном случае против России 
будет «целостность», а в другом - «право на отделение», коль скоро 
русские не впряглись его осуществить. А если бы впряглись - тогда, мо-
жет быть, снова развернемся.

Так и с Альбац. Ей нет ну никакого решительно дела ни до русского 
монархиста Гоголя, ни до царя Александра, запретившего мову через 
четверть века после смерти Гоголя. Случайные обрывки сведений в ее 
сознании требуется уложить в одну примитивную схему - и достаточ-
но. 

И ровно то же самое и с канадцами, славившими деда Гуньку.
Канадцы понятия не имеют, что было во Второй Мировой на дру-

гом конце света, и что было до того, и что было после, и что происхо-
дило в Крыму, а что - на Донбассе и далее, далее. Им все равно. Това-
рищ политрук сказал - а ты повторяй и не умничай.

Поэтому когда возник этот скандал - они, думаю, ужасно удивились.
Я, кстати, всегда недоумевал: почему в Голливуде, то есть в стра-

не, где вокруг тебя живет целая толпа русских, авторы любого филь-
ма, где действуют «наши», не удосуживаются проконсультироваться и 
подобрать героям хоть сколько-нибудь правдоподобные имена? Про 
обстоятельства я даже и не говорю, но имена! - товарищ Иван Топор, 
генерал Иван Гоголь. 

А ровно поэтому. Наплевать.
Эсэсовцы, гоголи, какая разница.
И мы эту стену пренебрежения, конечно, не пробьем. 
Но все равно противно и смешно.

АДЕКВАТ Z
Чем в конечном счете получился особенно характерен бенефис ста-

рого эсэсовского недобитка, притащенного в канадский парламент, 
чтобы устроить ему овацию на потребу чубатым гостям? Нет, совер-
шенно не тем, как срезонировало вплоть до униженных извинений 
перед евреями (и только перед ними, разумеется), отставки спикера 
и кислого одобрения реакции хозяевами из госдепа.

Самым характерным вышло то, что на всем этом фоне на сопре-
дельной территории никто не хрюкнул ни полслова, что произошло 
ненормальное даже по мнению хозяев. В глазах чубатой сволочи все, 
что было, было и остается нормой, если не вовсе эталоном. Уже успе-
ли сляпать и эскиз марки с эсэсовцем, кокаиновым клоуном и его сам-
кой. А в «Дие», бледненьком аналоге госуслуг для сопредельной тер-
ритории, по тому же поводу мгновенно начали втирать, что против 
москалей воевать можно за кого угодно, хоть за Гитлера, что ничего 
ненормального в этом нет.

https://t.me/politadequate/7960


ОГЛАВЛЕНИЕ 576ДВАДЦАТЬ СЕДЬМОЕ СЕНТЯБРЯ

И, если смотреть в корень, именно поэтому никакими компромис-
сами, никакими заморозками, никакими средними решениями вой-
на кончиться не имеет права и не кончится. Только когда каждый бан-
деровец до последнего окажется либо в земле, либо в лагерях, либо 
в Канаде, дело можно будет считать сделанным. Только этот исход га-
рантирует, что взбесившуюся нежить не придется дочищать детям.

Именно этого, кстати, и не понимают те говорящие головы на сто-
роне бандеровских хозяев, что уже начинают мечтать вслух о замо-
розке.

Старше Эдды
А вдруг они и правда долбоебы и не знают,что такое:воевавший с 

Красной Армией,а Бербок действительно уверена,что Хиросиму бом-
бил СССР? Ну вот правда, а если метод отрицательной селекции при 
наборе на госслужбу в ЕС дошёл до своего пика,стал эталонным,отто-
ченным на все 100 процентов и теперь не надо удивляться тому,что 
какой-нибудь европейский чиновник женится на собаке,либо будет 
справлять естественные нужды прямо в здании парламента. 

Посол Германии присутствовала на чествовании украинского на-
циста в Канаде, но не определила, что значит «воевавший с Красной 
армией», сообщили в правительстве ФРГ.

Роман Сапоньков
Канада - это лучший пример, что будет, если на быв. Украине не за-

кончить денацификацию. В Канаде не было нацистов, к ним приехали 
недобитки, под них приняли закон о невыдаче, чтобы в нормальных 
странах их не повесили как собак. И всего через три поколения пря-
мые потомки нацистов едва ли не зигуют в парламенте преступникам. 
Поднимается огромный скандал и только риск (не высокий) отставок 
заставляет прямых потомков нацистских преступников юлить и нехо-
тя оправдываться. 

Только физическая ликвидация идеологов украинского нацизма. 
Иначе эту заразу не остановить.

Это ещё не конец
Моссад и Минобороны Израиля прекращают любое взаимодей-

ствие с Украиной. 
Израиль начинает проверку всех въехавших в страну граждан Укра-

ины или граждан Израиля, проживающих на Украине и переехавших 
в Израиль. 

Категория лиц от 21 до 60 лет включает как мужчин так и женщин. 
После первых же выявленных признаках сотрудничества с украински-
ми или британскими спецслужбами они будут водворяться с террито-
рии Израиля.

Уже сформирован список из 57 человек, подлежащих принудитель-
ной депортации. 

https://t.me/vysokygovorit/12935
https://t.me/RSaponkov/5997
https://t.me/nonetutto/933
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Это только прелюдия после чудовищного акта почитания нацизма 
и реабилитации неонацизма в канадском парламенте во время при-
езда туда президента Украины и ярого русофоба и антисемита главы 
ОП.

Госдепартамент США до Нового представит три кандидатуры на сме-
ну главы ОП.

Кадровые перестановки согласованы всеми в Вашингтоне и объяв-
лены В. Зеленскому.

Илья Кива - ZOV КРОВИ
МО Израиля прекращает любое взаимодействие с Украиной. - со-

общил источник из посольства Украины в Израиле
Израиль начинает проверку всех въехавших в страну граждан Укра-

ины или граждан Израиля, проживающих на Украине и переехавших 
в Израиль. 

Категория лиц от 21 до 60 лет включает как мужчин, так и женщин. 
После первых же выявленных признаков сотрудничества с украински-
ми или британскими спецслужбами они будут выдворяться с террито-
рии Израиля.

Уже сформирован список из 57 человек, подлежащих принудитель-
ной депортации. 

Это только прелюдия после чудовищного акта почитания нацизма 
и реабилитации неонацизма в канадском парламенте во время при-
езда туда президента Украины и ярого русофоба и антисемита главы 
ОП.

Госдепартамент США до Нового года представит три кандидатуры 
на смену главы ОП.

Кадровые перестановки согласованы всеми в Вашингтоне и объяв-
лены Зеленскому. 

Ранее как лидер антифашисткого движения на Украине я офици-
ально обратился к премьер-министру Натьяху дать  оценку амораль-
ным действиям Зеленского, открыто пропагандирующего нацизм по 
всему миру.  

P.S. Украинцам нужно сегодня искать точки соприкосновения с Рос-
сией и готовить морально себя к компромиссу. Бизнесменам настоя-
тельно рекомендую прекратить финансировать неонацистский режим 
Зеленского и отдельные военизированные структуры, как например 
«Азов» финансирует народный депутат  В.Столар. 

Вадик, брось этого грязное дело, потом за это спросят.

Это ещё не конец
В. Сурков и В. Медведчук рассматривают возможность координа-

ции с А. Арестовичем его возможной поддержки на выборах прези-
дента Украины. Д. Козак и С. Лавров выступают против и хотят сделать 
ставку на человека из военной среды ВСУ.

https://t.me/The_Kyva/6060
https://t.me/nonetutto/934
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Политджойстик/Politjoystic
Следующим главой остатков Украины может стать Рустем Умеров. 

Его назначили на пост министра обороны страны по настоянию США. 
…
Это украинские элиты мыслят короткими забегами: «украл - ховай». 

Штаты всегда покупают будущее через воспитанных ими и их куплен-
ные жизни. Зеленский был «чёртом из табакерки» - Москва застави-
ла. Поэтому, сейчас Вашингтон возвращается к традиционной модели 
и для этого хочет заполучить Коломойского (политический и финансо-
вый отец Зе), а потом убрать и «зеленого клоуна». 

…
Умеров - вот за кем надо смотреть. Тут и Турция, и Крым, и баланс в 

итоговых переговорах по Украине.

Владислав Угольный
С будущим побежденных Украины и украинского народа все про-

сто. 
Если СВО продолжится ещё несколько лет, украинский народ исся-

кнет.
Мужики которые победнее и поглупее умрут на фронте. Остальные 

бегут в Европу. Как и женщины и дети. Молодого населения останет-
ся оч мало, особенно если блекаут станет перманентным. На Украи-
не останутся жить либо старики, либо маргиналы, либо русские люди 
ожидающие освобождения.

Затем эта земля будет заселена примерно по той же стратегии, по 
которой Краснодар почти стал миллионником.

Плюс землю ветеранам СВО как сибирский гектар. 
В итоге хохлы (ну или южнорусские) растворятся. И, что важнее, по-

теряют олигархический капитал для создания политико-экономиче-
ских кланов (см. Брежнев)

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Фактор публичности
Пока НАТО под видом ВСУ наносило удары по военным объектам 

Севастополя и Крыма, они чувствовали себя безнаказанно. 
И дело не в них. Дело в том, что отдельные должностные лица поо-

бещали неисполнимое. Не со зла. Политический блеф - часть глобаль-
ной игры.

Но наш противник в покер играть умеет, блеф раскусить может. Вот 
китайцы с Тайванем такие щеки надумали, как будто у них фулхаус. А 
оказалась всего лишь пару шестерок.

Мы китайский урок не усвоили почему-то и тоже наблефовали на 
флеэшрояль с выходом.

И все бы ничего, но после этого власти уровнем поменьше вынуж-
дены были строить хорошую мину при плохой игре. Дескать у шефа 
точно флэшрояль, а прилетели к нам никакие не ракеты, а беспилот-

https://t.me/politjoystic/34298
https://t.me/zola_of_renovation/5981
https://t.me/zhivoff/11097
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ники. И вообще это в поле трава горит. А повторная детонация от су-
хой соломы.

Неудобно получилось, короче.
Но тут противник совсем обнаглел и дважды запилил британскими 

ракетами по центру Севастополя. Вот мол смотрите, как мы можем.
Это как раз было ошибкой. 
Ну они так не думали, они почему-то свято уверены, что если нам 

покажут голого короля, то мы все разбежимся. У русских это вообще 
не так работает.

Русские в принципе не разбегаются. Они от вранья чахнут. Просто 
перестают что либо делать и ваньку валяют. А когда больно, но чест-
но, это наоборот, мобилизует.

Wow эффект обернулся задом.
После открытой атаки Севастополя дальше дуть щеки про флешро-

яль уже смысла не было. Теперь в Крыму и Севастополе работают си-
рены, наконец-то занялись бомбоубежищами, стали предупреждать, 
когда носители западных ракет поднимаются в воздух.

И это очень хорошо. Публичность - лучшее лекарство от любой про-
блемы.

Каждый запуск публично фиксируется (так было и раньше, но не-
гласно). Теперь отмолчаться шанса не будет ни у ПВО, ни у генералов 
- любителей сложить бк под открытым небом, ни у кого из должност-
ных лиц.

Поскольку есть реальная угроза жителям Крыма, все вынуждены 
работать и отвечать за свою работу публично. Всего-то 1,5 года потре-
бовалось!

А раз все публично и на виду, тут уже у президента вопросы будут 
возникать: а что с ПВО? А почему не все сбиваем? Давайте зовите всех 
причастных.

А потом.
А почему не можете до сих пор склады и аэродромы разбомбить 

им? В смысле не попали? Высокоточным оружием не попали? Зовите 
главкома ВКС.

В общем сейчас дела будут налаживаться. Противник думал, что по-
бедил, но на самом деле - это самый большой проигрыш за послед-
нее время.

Теперь побеждать начнём мы, потому что победа там, где нет вра-
нья, и есть работа над собой.

АДЕКВАТ Z
Я когда с утра увидел слова источника ТАСС, что с середины лета 

около 10 тысяч чубатых принято в плен на частоте 149.200 и по по-
зывному «Волга», сначала грешным делом подумал, что цифра преу-
величена: не хватило воображения допустить, что все это время каж-
дый день делают трызуб свыше ста человек. Но проконсультировался 
с теми, кто к фронту ближе, и пришлось разрешить себе поверить. Не 

https://t.me/politadequate/7962
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просто подтвердили порядок цифры, но и сказали, что многие жела-
ющие еще не доходят, потому что по пути их отстреливают свои же - и 
поэтому сдаваться группами по предварительному сговору между со-
бой, как показывает практика, намного надежнее.

Многомесячная облавная мобилизация, которая еще вот-вот долж-
на будет перейти на новый качественный уровень, собственно, и не 
могла повлечь никаких других эффектов. Мотивированные (исключи-
тельно укронацизмом, разумеется) части в принципе еще есть. Но мо-
тивированное пополнение в тылу давно кончилось: его приходится ло-
вить под угрозой приговоров и гнать в бой, точнее, на убой, под стра-
хом расстрела (накачав боевой химией по брови - это больше для ча-
стей, исходно пропитанных бандеровщиной). И поэтому (ну и еще по-
тому, что зброи нема, отношение скотское, командиры тупое зверье, 
а потери огромные - счет этим рассказам пленных давно потерян) все 
мысли у нахватанных по улицам и домам не о перемоге, не о дохну-
щей неньке, а о том, как не пойти на корм червям и не стать огрызком 
людыны. И материалом вот такого качества укроармия с каждым ме-
сяцем пропитывается все сильнее и необратимее.

Очень будет интересно посмотреть, как этот материал в той части, 
которой не хватит духу сделать трызуб, покажет себя на направлени-
ях наших ударов, когда придет их время. Крайне.

Филолог в серой зоне
Я как-то грешным делом думал, что пиздец получился с предыду-

щим отрядом, который попал в локальную мясорубку под Соледаром 
в августе, но нет... Пиздец случился с нашим крайним отрядом... И во-
обще, даже это не предел. Из-под Андреевки хотя бы кого-то всё-таки 
смогли вытащить...

Сейчас у нас сводная группа из тех, кого не сдёрнули тогда на Ан-
дреевку, и относительно лёгких трёхсотых, которых вывезли из-под 
Андреевки, плюс с Соледарского участка. Парни занимаются фактиче-
ски сами (мы просто ставим задачи), но в лайтовом режиме, учитывая 
состояние большинства.

Мы сами сейчас работаем с группой армейцев, даём краткий курс в 
рамках дообучения и повышения квалификации. Новый отряд зетов-
цев пока ждём. Наверное, хорошо, что сейчас у нас армейцы. Всё-та-
ки какое-то отвлечение. А там, надеюсь, хоть немного попустит...

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Почему не пишу о ситуации в Работино - Вербовом?
По моей информации там всё как и неделю назад. Никаких карди-

нальных изменений на фронте не прослеживается. Идут бои. Бои тя-
жёлые, но пока без каких-то кардинальных для противника измене-
ний. 

Идет четвертый месяц украинского контрнаступления.

Мария Захарова

https://t.me/philologist_zov/550
https://t.me/notes_veterans/12411
https://t.me/MariaVladimirovnaZakharova/6354
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😉 Мы проводим объективное расследование участия Лондона и, в
частности, британских спецслужб в постановке провокации в г.Буче в 
марте 2022 года.

Как вы понимаете, не получаем содействия в этом вопросе ни от 
одной из вовлечённых в события сторон. Так, Министр иностранных 
дел России С.В.Лавров ранее неоднократно обращался к Генерально-
му секретарю ООН А.Гутеррешу с просьбой употребить свои возмож-
ности и авторитет для получения списка лиц, чьи тела были показаны 
в г.Буче. Казалось бы, это давным-давно должно было быть сделано.

Их имена до сих пор не получены. Их скрывают. Особенно в этом 
поднаторел Лондон, который, как известно, в апреле прошлого года, 
будучи председателем в Совете Безопасности ООН, отказал в созыве 
заседания Совбеза по событиям в Буче. Это говорит о многом. В пер-
вую очередь о том, что Лондон скрывает правду о тех событиях, пото-
му что в них непосредственно участвовал.

Мы хорошо осведомлены об активном участии британских анали-
тических центров и пиар-агентств (под их покровом – спецслужб Бри-
тании) в дезинформационных кампаниях киевского режима.

😉😉 Со своей стороны продолжаем отслеживать эту деятельность и 
вносить в российский контрсанкционный список руководителей наи-
более агрессивных британских пропагандистских структур.

РИА Новости
США создали в черноморском регионе разведывательно-ударную 

систему, которая напрямую участвует в боевых действиях против Рос-
сии, поэтому летающие над нейтральными водами американские 
беспилотники Global Hawk должны стать законной целью российских 
средств ПВО, а уничтожение даже одного из них снизит опасность уда-
ров Украины по Крыму, заявил РИА Новости военный аналитик Игорь 
Коротченко

Евгений Шатун Николаев
Как должно быть? А вот так. 
Прилетел Himars. Убил 10 наших парней. 
«Тигры освобождения Южного Бруклина» ликвидировали 10 граж-

дан США. 
Прилетел Taurus. Убил наших граждан. 
Воссозданные RAF ликвидировали столько же единиц немчуры. 
Прилетела англо-французская Storm Shadow. Погибли наши люди. 

Алжирская освободительная армия и ИРА взяли на себя ответствен-
ность за гибель французов и бритишей. 

Кто там ещё? Шведы, поляки, итальянцы, чехи? Схема аналогичная. 
Это называется просвещенный гуманизм и ответственная внешняя 

политика сообразная эпохе. 
Я менее добродушен. Я бы брал коэффициент 1 к 3. 
За одного нашего 3 не наших. Чего их басурман жалеть то?

http://РИА Новости
https://t.me/Evnshatun/4121
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Темы. Главное (ГлавМедиа)
Конфликт на Украине может перерасти в международный, также 

возможно применение ядерного оружия — об этом вышел новый до-
клад RAND Corporation, традиционно называемой «теневым ЦРУ» и 
«Пентагоном на удаленке». Если @medvedev_telegram принесут «вы-
жимку и справку», то мы - разберем его сами. 

RAND публикует три возможных сценария «непреднамеренной» 
эскалации:

1. Если российский удар на Украине приведет к гибели должност-
ных лиц НАТО, а НАТО «не поверит, не простит» и потребует коллек-
тивного ответа (удара по РФ). Тогда Россия может «упредить нападе-
ние, нанеся первый удар по потенциалу НАТО». Впрочем, «должност-
ные лица» НАТО уже гибли на Украине - не зря в Польше так часто суе-
тятся натовские самолеты-госпитали, а на Западе «внезапно и далеко 
от цивилизации» гибнут генералы и офицеры.

2. В результате «агрессивных маневров против американских само-
летов-разведчиков у Крыма» погибают американские военнослужа-
щие. Тогда политики США «столкнутся с давлением народа» и при-
кажут сбить самолет ВКС РФ или ударить по вспомогательной базе в 
Крыму - на что Москва всерьез ударит в ответ. Здесь можно вспомнить 
две ракеты по RC-135 и обкеросиненного «Жнеца», приказ Пентагона 
«не летать близко у Крыма» и 40 сбитых самолетов США во времена 
Холодной войны.

3. Больше всего авторы опасаются, что «Россия неправильно воспри-
нимает действия НАТО как начало интервенции в Украину», в том чис-
ле объявление военных гарантий Киеву. Дескать, тогда Москва может 
посчитать это «стартом интервенции» и нанести упреждающий «удар 
предотвращения» - и НАТО придется «наказать Москву путем прямых 
военных действий».

Следует вывод -»не исключено, что Россия может применить ядер-
ное оружие» и пояснения - «Байден считает это вероятным и не жела-
ет такого развития событий, а в Киеве уверены, что Москва не решит-
ся и просят поставлять побольше запрещенного оружия».

RAND считает, что Россия пока сдерживается от применения ядер-
ного оружия потому, что... не планировала его использовать, цели СВО 
достижимы без ЯО. В то же время, если применение ядерного оружия 
станет неизбежным, то е*ашить будут всей номенклатурой. Причина - 
затраты и риски одинаковы при применении тактического или страте-
гического оружия, а еще тогда Москва не будет смотреть на реакцию 
КНР или опасность «ответки НАТО». 

Если же Москва решится на удар по альянсу, в RAND уверены — он 
будет неядерным. Сценариев такого удара - четыре. Это - обычные ра-
кетные удары по шести ключевым воздушным и морским портам НАТ; 
удар по трем военным базам с угрозой продолжить; ВКС собьют спут-
ник США и «РФ поразит пустой склад в Польше в качестве предупреж-
дения». И тогда на Западе придется решать - готовы ли они к Армагед-

https://t.me/glavmedia/285919
https://www.rand.org/pubs/research_briefs/RBA2807-1.html
https://www.rand.org/pubs/research_briefs/RBA2807-1.html
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дону или еще пожить хочется.
Еще RAND опасается, что Украине может устроить теракты или ата-

ки внутри России (и тогда РФ ответит, а альянс откажется помогать), 
что РФ может применить ТЯО (старая песня), что РФ устроит кризис в 
странах НАТО, применит «Новичок», уничтожит ПВО Украины и будет 
господствовать в воздухе или ... не удержится и проведет подземное 
ядерное испытание (после США или самостоятельно).

В выводах доклада, кроме привычной воды про «поддержание 
сплоченности альянса НАТО» и «оказание большей, но поэтапной под-
держки Украине», есть про «ожидание протестов в РФ, последствия 
которых не ясны» и признание «Россия не капитулирует». А еще - что 
нужно сохранять контакт «иначе можно не успеть проснуться», и «за-
ранее планировать подобные конфликты с ядерным противником».

Евгений Шатун Николаев
Все наши беды из детства. Точнее из школы. Именно там делают из 

детей людей. Войны начинают учителя истории. Просто это отложен-
ные войны. 

В 1998 году я учился вместе с сыном посла Украины в Молдавии. 
Олежка был представителем золотой молодёжи и сейчас занимает 
не последнее место в киевском «блаткомитете». Ну, то есть зажратое 
быдло. Он был жертвой украинского образования. Например, свято 
верил в арийство укров, галицийское происхождение Исуса, богоиз-
бранность украинской нации и прочую чушь. Я помню его коронную 
фразу:»Киев - это столица мира». Он не шутил. Война была неизбеж-
на начиная с 1998 года. 

Но это только часть проблемы. Представьте себе мальчиков из аула, 
прибалтийского хутора, молдавского села. Они учатся в школах где им 
каждый день рассказывают что они потомки благородных чингизидов, 
древних римлян, арийских сверхчеловеков, а проклятые русские зна-
ют об этом, но скрывают, для того чтобы наживаться на поте и слезах 
этих мальчиков. А потому эти прокляты урусы должны. Должны маль-
чикам, их мамам, папам и дедушкам... 

Это кстати я кратко пересказал учебники по истории с 1 по 11 клас-
сы всех республик от Молдавии до Армении и от Литвы до Таджики-
стана. Ничего не соврал. Именно так и написано. Я проверял. Чушь, 
ложь и национальное чванство помноженное на экстренное и зача-
стую вынужденное нациостроительство. 

Затем этим мальчикам исполняется 18. И если это прибалтийский 
мальчик то он едет в Британию собирать клубнику и совершенно счаст-
лив, потому что русских вокруг него нет. Или живёт впроголодь дома и 
ненавидит русских соседей. Кричит русским бабушкам - «Путин уйло» 
и готовиться воевать с Россией. 

Если же он среднеазиатский мальчик или молдавский, то он берет 
мастерок и едет в Россию на заработки. И вот тут он получает культур-
ный шок. Местные урусы совершенно не восхищаются его происхож-
дением от «древних римских чингизидов». Не считают себя должни-

https://t.me/Evnshatun/4112
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ками перед очередным «провинциалом» приехавшим на заработки. 
И вообще смотрят на него как на помеху своему существованию, а то 
и как на способ подзаработать. Обидно и непонятно. А это вызывает 
агрессию. И она выплескивается на наши улицы. Поэтому когда оче-
редной иностранный специалист, на улицах Москвы, убивает очеред-
ного «неблагодарного» уруса, вместе с ним в тюрьме должны сидеть 
и его школьный преподаватель истории и министр образования соот-
ветствующей республики. 

По поводу украинских мальчиков все ещё проще. Они теперь не 
приезжают к нам на заработки. Они зарабатывают по другому. В по-
лях Херсонщины и Запорожья, копают окопы и попутно пытаются «вы-
бить» из нас выдуманные ими долги... 

Можно сказать, что целью СВО, в широком смысле этого слова, долж-
но стать право России на коррекцию и предпросмотр учебников исто-
рии и литературы всех постсоветских стран. Если сможем этого до-
биться без их инкорпорации в наше государство, я буду очень рад. Не 
сможем? Придётся инкорпорировать! 

Это кстати вызов правящим кругам постсоветских «государств». 
Осознать и принять мысль, что свой суверенитет в культурной сфере 
они смогут обменять на относительный суверенитет в политической 
сфере. Или потеряют и то и другое. 

Предлагаю начать с учебников истории Киргизии, Узбекистана и 
Таджикистана, ну, то есть тех стран, которые просто не выживут без 
открытого для них трудового рынка России. 

Есть российская премодерация учебников? Милости просим на ра-
боту. Нет премодерации? Гордитесь своим происхождением и арий-
ством у себя дома.

Константин Малофеев
РУССКОМУ ГОРОДУ – РУССКОЕ ИМЯ. СОТРЁМ ТАЛЛИН С ГЕОГРАФИ-

ЧЕСКИХ КАРТ
Русофобия наших бывших сограждан из микроскопических стран 

Прибалтики кажется, на первый взгляд, смешной и нелепой. Они ста-
раются быть первыми учениками Европы в борьбе с Россией. Но на-
нести нам реальный вред карлики не могут. Остаётся делать оскорби-
тельные заявления. Например, парламент Эстонии требует отказаться 
от названия «Калининград» и называть русский город Кёнигсбергом.

Это предложение далеко не так безобидно, как может показаться. 
Кёнигсберг стал Калининградом по итогам Великой Отечественной во-
йны. Настаивая на немецком названии, прибалты реабилитируют на-
цизм. Стараются пересмотреть итоги войны и отобрать у нас наше на-
следие.

В игру с переименованиями можно играть вдвоём. Возьмём, к при-
меру, столицу Эстонии – город Таллин. В Российской Империи было 
принято немецкое название этого населённого пункта – Ревель. Вве-
сти его в наши официальные документы и на наши географические 
карты было бы совсем неплохо – в самом деле, эстонцы к строитель-

https://t.me/kvmalofeev/2082
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ству этого города отношения точно не имели, а вот из числа прибал-
тийских немцев вышло немало славных русских офицеров и чиновни-
ков.

Но можно и нужно пойти в глубь веков. Первое упоминание нынеш-
ней столицы Эстонии в исторических источниках относится к 1054 году. 
На карте арабского географа аль-Идриси обозначен на месте Таллина 
город под названием «Колывань». Под этим именем город был изве-
стен и в русских летописях.

Этот город – не эстонский и не немецкий. Это русский город, часть 
нашей истории и нашего наследия. Русским именем мы должны его 
называть. И не чухонцам указывать великому русскому народу, как 
нам называть наши города.

Что-то знаю / Павел Данилин
Между прочим, переименовать ряд прибалтийских городов было 

бы правильно. Так, как они назывались когда-то, когда были либо ос-
нованы русскими, что чаще всего, либо отвоеваны.

Колывань вместо Таллина.
Ругодив вместо Нарвы.
Юрьев вместо Тарту.
Вильна вместо Вильнюса.
Ковно вместо Каунаса.
Балтийский вместо Палдиски.
Двинск вместо Даугавпилса.
Виндава вместо Вендспилса.
Владимир Ливонский вместо Валмиеры.
И тут же будет понятно по топонимике - чья это была земля, и что за 

твари на ней сегодня смеют рассказывать что-то про каких-то там рус-
ских оккупантов.

Старая площадь
«Сейчас обсуждаем новый проект: вместо «майдана незалежно-

сти» в Киеве вернуть или сделать русскую площадь с аллеей русских 
царей. Вопрос у нас только не в том, делать или нет, а в том, какие рус-
ские цари достойны там стоять», - рассказал Крючков

Это делается вместе с группой архитекторов в рамках проекты «Ма-
яки русского мира», которые готовят концепции генеральных планов 
будущих городов России. По информации Крючкова, генпланы Одес-
сы, Киева и Львова готовы на 80%.

Модест Колеров
Когда Россия была национальным государством? Не позже присое-

динения Астрахани и Казани. Но существовала ли единая русская на-
ция до присоединения Астрахани и Казани? Нет. Значит, Россия НИ-
КОГДА не была национальным государством, а став Россией, с самого 

https://t.me/ctotoznayu/5173
https://t.me/staraya/12219
https://t.me/Modest_A_Kolerov/7401
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начала стала империей.

The Гращенков
Север помнит. Сурков о глобальном Севере. Интересный заход, но 

как говорил Шерлок Холмс: «недоказуемо, дорогой профессор». Уж 
больно на далекую перспективу. К тому же Север по Суркову – это 
просто все, что не-Юг. Раз не может выбрать в дихотомии Запад-Вос-
ток, назовем все Севером? Или все же есть разные конструкты, вроде 
распада Европы на условное Средиземноморье, включение Балкан в 
орбиту новой Османской Империи, падении государств европейского 
Ближнего востока, ну во общем очередная движуха на 200-300 лет, ко-
торая будет похлеще великого переселения народов. Все может быть, 
а может и не быть. Но одно важное свойство Сурков все же выявляет: 
Россия – естественный союзник «северных людей» (ариев, европей-
цев, евразийцев, назови как угодно), но не скифов-азиатов, по Блоку 
«с раскосыми и жадными очами». Не Китай, не БРИКС, не «глобаль-
ный Юг». Север – это Европа и Россия – ее важная часть. Еще до Ев-
росоюза, когда СССР обладал большой часть европейских территорий 
(ГДР, Чехословакия, Польша, Венгрия и т.д.), Горбачев предлагал стро-
ить такой единый северный союз, на базе СССР и его «ядерного зонти-
ка», вслед которому должны были подтянуться и экономические вы-
годы. Не вышло, а ЕС построил в итоге свой «советский союз». И тут 
Сурков полагает, что созидание нового станет делом новых писателей 
героического эпоса, таких как Гомер-Одиссей и святой Марк, которого 
тоже считали учеником первого эллина.

Умный еврей при губернаторе
Сурков пишет про грядущее «единое социокультурное простран-

ство США, России и Европы». И одновременно призывает избавлять-
ся от геполитических галлюцинаций. Между тем, это «единое соци-
окультурное пространство» - это и есть страшнейшая галлюцинация. 
Действительно в чем-то подобная «царству пресвитера Иоанна» - по 
крайне мере тем, что галлюцинация эта свойственна многим русским 
книжникам много веков подряд. 

Между тем, лучшее  описание реальности содержится, как часто бы-
вает, в народных песнях. Те, кто идет европейским шляхом, поют нам 
«никогда мы не будем братьями». А великие предки запевают «рус-
ский с китайцем братья навек».

Простодушные песни точнее и объемнее отражают не вымышлен-
ную, а подлинную реальность. Она такова: США и Европа отдельно, 
весь остальной мир - отдельно. И это правильно и очень хорошо для 
России.

Владислав Угольный
Здравствуйте, Сурков тут написал статью, которая могла бы спокой-

но быть опубликована на Спутнике и Погроме образца 2014 года ря-
дом с интервью итальянским правым, в котором Егор Просвирнин ле-

https://t.me/thegraschenkov/3930
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гитимизировал Русскую Весну как русскую ирреденту, и текстом с исто-
рией восстания Техаса как «американского Донбасса»

Мимолетные флешбеки русского национал-либерального духа Но-
вороссии как средства закрепить и добиться признания наших нацио-
нальных интересов и обезопасить логистические пути между нами и 
нашим главным партнёром, Европой.

Всё это было тогда. Сурков сейчас либо слишком банален, либо игра-
ется с устаревшими концептами.

Но это смешно, жаль не многие могут понять.

Что-то знаю / Павел Данилин
Статья Владислава Суркова о том, что когда-то (не в нашей жизни) 

будет создан Глобальный Север, который, в свою очередь, будет про-
тивостоять Глобальному Югу, интересна тем, что сожалеет о несбыв-
шемся.

Действительно, в начале нулевых, и вплоть до 2003 года - до вой-
ны в Ираке - Россия стремилась интегрироваться в большой Западный 
проект. Но, интегрироваться мы стремились как великая держава. А 
нам предлагали стать одним из плечевых сотрудников в проститутош-
ной. А потом выяснилось, что и в проститутошной нас особо не ждут.

И тогда Россия, к счастью, отказалась участвовать в этом проекте. А 
в 2007 - в Мюнхене - устами президента страны заявила, что глобаль-
ный бордель под руководством американской мамки - это не то, что 
должно интересовать свободного и самостоятельного государствен-
ного актора.

Тогда на Путина смотрели как на дурачка. Нет, правда. Именно так 
и было. Почитайте мемуары Роберта Гейса - бывшего министра обо-
роны США. Они были в шоке от выступления Путина. Но не от содер-
жания, а от того, что какая-то слабая Россия смеет вообще что-то гово-
рить.

А через год в США начался глобальный кризис. Который не закон-
чился до сих пор. И кризис этот - кризис государства как такового - пе-
реметнулся на весь мир. 

Воля и прибыль ТНК против воли суверенных государств. Вот состав-
ляющая этого кризиса. Кризис капитализма и переход мира в новую 
стадию - постгуманитарного неофеодализма и технофашизма. Мира, 
контуры которого пугают. И в котором, в том числе и американскому 
государству, не будет места. 

В этом новом мире, как мне кажется, не будет никакого разделения 
на Север и Юг. Там будет разделение на анклавы и эксклавы. На люде-
нов и плебс. Поганое такое разделение.

Единственное, что стоит сейчас преградой перед этим дивным но-
вым миром - это суверенное государство. И именно по нему бьют сей-
час из всех пушек. И нам, как проповедникам этого суверенного госу-
дарства, достается больше других.

Поэтому Владислав Сурков, конечно же, выступил в роли мечтате-
ля. Доброго сказочника. Ах если бы эта его дихотомия могла бы состо-
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яться... 
Но прочитать эту его сказку с верой в грядущее воскрешение старой 

доброй планеты Земля версии 1648-1991 годов, конечно стоит.

Умный еврей при губернаторе
Впрочем, то, что пишет Сурков, по-видимому, очень соответствует 

настроениям большой части нашей «политической элиты». той части, 
которая в самом деле не понимает, зачем вообще жить и работать в 
России, если заработанное нельзя просаживать в Ницце, Милане и в 
этой еще, как ее, Марбелье. Вот им-то очень хочется прочитать, что 
разлука пройдет и они с европейскими бутиками воссоединятся.

ZERGULIO🇷🇷
Потянуло могилой и Минскими соглашениями. Особенно свежа 

идея объединения России с США и Европой, которые нас ненавидят 
столетиями. 

Сурков - бывший спецпредставитель президента России по Украи-
не, участник переговоров «Нормандской четвёрки» по вопросам ис-
полнения Минских соглашений, и переговоров с США. Ранее Сурков 
заявил, что при работе над Минскими соглашениями изначально ис-
ходил из того, что они не будут выполнены.

Слышите Суркова - просто плюйте на звук. Просрал и продал всё, 
до чего дотянулся.

Обыкновенный царизм
Каких комментариев от уважаемых политологов, публицистов и ана-

литиков мы только не читали. Буквально от «вброс, чтобы отвлечь от 
сына Кадырова» до «проделки западных спецслужб, зато какой стиль». 

Так как уважаемые политологи, публицисты и аналитики в РФ в ос-
новном состоят из людей, которые с трудом могут отличить член от ба-
нана, вынуждены дать свой комментарий. Тем более, что статья Сур-
кова имеет вполне себе ясный, даже очевидный смысл. 

Во-первых, зачем вообще читать Суркова? Действительно, это край-
не низкопробная графомания, написанная человеком, для которого 
русский — едва ли родной. Даже нынешнее «Рождение Севера» по 
форме представляет собой накокаиненные фантазии престарелого 
фаната «Игры престолов». Но тут важна не форма, а суть. 

Тем более, что Сурков — это идеальный представитель новиопской 
номенклатуры. То ли Владислав Сурков, то ли Асланбек Дудаев, то ли 
Шамиль Басаев. Где родился — достоверно неизвестно. Есть лишь по-
лумифический папа и достаточно предположительная мама. Нацио-
нальность не установлена, заслуги загадочны и туманны. Как сказал 
бы Дмитрий Евгеньевич, это «наш человек».

Вот и тексты Суркова выражают истинные цели и намерения тех са-
мых «наших людей». Надо только научиться их правильно читать и по 
дороге не упасть в эстетический обморок от дурновкусия автора. Но 
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игра стоит свеч. 
Статья «Рождение Севера», конечно, не про будущее, настоящее 

или прошлое человечества. Дудаев-Сурков хочет нам сказать ровно 
одну вещь: новиопская элита РФ по-прежнему мечтает об интеграции 
на Запад и будет всячески этого добиваться, несмотря на украинский 
конфликт. 

Это ровно все, что нужно знать о новой статье Суркова. Учитесь чи-
тать противника, царисты. Ведь эти знания когда-нибудь помогут вам 
его победить. Не стоит ими пренебрегать.

Старовойтов о политике
Статьи Суркова, этого монаха-отшельника российской политики, 

всегда воспринимаются политизированнной публикой с интересом - 
в них мы ждем откровений, которые, наконец, нам сообщит тот, кто 
стоял за кулисами многих спектаклей современности (сам бы Сурков 
написал, многих постановок). Но раз за разом ожидания оказываются 
разбитыми. Как любая Пифия, Сурков в своих инсайтах невнятен, эк-
зальтирован, многозначен, стилистически избыточен. Его новая идея, 
если кратко и просто - в том, что судьба России быть частью «глобаль-
ного Севера», то есть западной цивилизации и это неизбежно случит-
ся. Только «не в нашу смену» и, видимо в муках. Мысль не самая, ска-
жем, оригинальная. А в целом, статья Суркова, конечно, отличное пре-
вью к новому роману Пелевина, который выйдет на днях. Иногда даже 
кажется, что Сурков и Пелевин образуют устойчивый творческий союз: 
такие братья Стругацкие наших дней.

Пинта разума
Новую статью Владислава Суркова можно комментировать сколь-

ко угодно. Однако, во время её прочтения напрашиваются два фунда-
ментальных вопроса, которые автор сознательно обходит. Во-первых, 
зачем России вообще этот «глобальный Север» нужен? И во-вторых, 
а что будет в случае создания стратегического альянса России, США и 
Евросоюза делать Китай? 

Сурков вообще любит исторические аналогии и вспомнил легенду о 
царстве пресвитера Иоанна. Странно, что не упомянул ещё Северный 
аккорд Никиты Панина. Спору нет, можно проводить любые истори-
ческие паралели ради обоснования своих взглядов, а поэтому можно 
предположить и другое: время глобального Запада (или Севера, кому 
как угодно) заканчивается. Оно началось как раз в эпоху Великих гео-
графических открытий, о которой пишет Сурков. Но сейчас Запад мед-
ленно отступает и мир возвращается к тому состоянию, в котором он 
был до начала португальских и испанских открытий. 

А какое это было состояние? На востоке - огромный Китай, для со-
временников - Поднебесная империя. На юге - государство Великих 
Моголов на территории нынешних Индии, Пакистана и Бангладеша. 
Чуть западнее - огромная Османская империя, натиск которой с тру-
дом сдерживает католическая Европа. А на территории современной 
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России формируется централизованное Русское государство, ведущее 
борьбу с Польшей, Литвой и Швецией, а также отражающее набеги 
крымцев. 

Ничего не напоминает? В принципе, конфигурация конца XV - XVI 
веков легко может быть перенесена на современную почву. И это бу-
дет куда более верный прогноз, чем фантасмагоричная картина, на-
рисованная Владиславом Сурковым. Но ведь почему-то нереальный 
миф о новом партнёрстве России и Запада вышел из под его пера. Ко-
нечно, для этого есть вполне объективная причина. 

Через Суркова некоторые элитные группировки, существующие вну-
три России, посылают Западу явный сигнал - мы готовы договорить-
ся. Только уступите нам чуть-чуть, дайте сыграть вничью и мы снова с 
вами. Реалистичен ли такой сценарий? А почему бы и нет. К чему он 
приведёт? К стратегическому краху нашей страны, поскольку после 
нового прозападного кульбита Москва окончательно потеряет Китай 
и глобальный Юг. А затем рухнет и партнёрство с Западом.

Умный еврей при губернаторе
«Партия нормализации» обнаглела донельзя. Простите за калам-

бур, но это нормально. Зло должно быть наглым и циничным,  до са-
мого конца уверенным в своей неизбежной победе. Как же иначе, 
ведь за ними весь «мир, основанный на правилах», да и действовать 
им легче, чем нам - нет сдерживающих факторов вроде совести или 
веры. 

Да... а пройдет ещё совсем немного времени и придется нормали-
заторам-пораженцам переквалифицироваться в релоканты.

Логика Маркова
Великий Север как коалиция трёх свердержав, США и ЕС и России. 

Сурков заявляет, что эта коалиция могла быть создана в начале 00х го-
дов, когда Путин предложил США и ЕС, чтобы Россия вступила в НАТО. 

Но Запад тогда не решился, испугался. И вот сейчас фактически идёт 
война между теми странами, которые могли быть в прочном союзе и 
быстро развиваться на основе этого союза. 

Но этот союз Великого Севера может быть создан, если Россия по-
бедит в СВО и утвердит себя как великая держава.

Из этих мыслей Суркова мы сделаем парадоксальный вывод.
Получается, что стратегически США и ЕС заинтересованы в своём 

поражении от России на Украине. Только глупость западных элит ме-
шает им понять свою стратегическую выгоду.

 Но часть западных элит все же понимает, что скорейшее заверше-
ние войны на Украине на условиях России нужны и ЕС и США для их 
развития.

Поэтому конфликт внутри западных элит по поводу украинского кри-
зиса это конфликт между теми, кто мыслит тактически и недальновид-
но, - они ссорятся с Россией, и теми, кто мыслит стратегически и умно, 
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- они за прекращение конфликта на Украине и за компромисс с Росси-
ей.

Русский тарантасъ
И сразу же вместе пойдем сражаться с Китаем, уж точно до послед-

него русского. А эти потом мир заключат на своих условиях. Когда от 
России останется лишь запах, а от Китая - рожки да ножки. Проходили 
пару раз за 20-й век, с вариациями.

Старше Эдды
Прочитал новую статью Владислава Суркова. Автору не откажешь в 

писательском таланте, но он делает главную ошибку, выбрав не ту точ-
ку опоры. Никакого триединого Севера (Россия, ЕС, США) уже не будет, 
это утопия. И дело даже не в том, что мы сейчас с двумя из трёх чле-
нов гипотетического триумвирата воюем, войны действительно ког-
да-либо заканчиваются миром, прежние союзы рассыпаются, созда-
ются новые. Дело в том, что Европа уже прошла тот период, когда она 
могла как что-то предложить миру, так и покорить его военным путём. 

Европейская цивилизация умирает от старости, в ней нет пассио-
нарности и совсем скоро она останется только в учебниках истории. 
Отдельные страны Европы могут быть членами какого-то глобального 
союза будущего на правах младших членов, прежде всего это касает-
ся Польши, Венгрии, возможно Сербии, остальная Европа будет музе-
ем под открытым небом, фабрикой высокотехнологичных товаров, но 
она не будет транслировать ни смыслы, ни диктовать свою волю. Так 
что в «борьбе с глобальным Югом», о которой грезит Сурков, Европа 
в лучшем случае будет этакой Румынией из исторических анекдотов: 
«Мой фюрер, Румыния вступила в войну! Отправьте туда дивизию. Но 
она вступила на нашей стороне. Тогда отправьте две». 

Нынешняя война на Украине как нельзя ярко демонстрировала и де-
монстрирует военно-политический потенциал Европы, он очень низ-
кий. Восстанавливать его себе во вред во славу «Северного Альянса»? 
Нет, спасибо, пусть умирают, тихо и без нашей медицинской помощи.

МИГ России
С каждым разом этот псевдоинтеллектуальный выпендреж, чудо-

вищно пошлый по форме (как придорожное кафе в древнеримском 
стиле), и абсолютно пустой по содержанию, выглядит все хуже и хуже. 
Приходится сожалеть даже о трех минутах бесцельно потерянного вре-
мени.

АРМАГЕДДОНЫЧ
Прочитал фантазийную сказку известного в прошлом чиновника, 

курировавшего, помимо прочего, Украину и много сил и времени по-
тратившего на переговоры с её начальством и по её поводу с началь-
ством западным, насчёт Глобального Севера... Кто не в курсе: это про 
слияние в едином порыве Соединённых Штатов Америки, Европы и 
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России то ли в результате СВО, то ли если усилиями украинских лоб-
бистов войну удастся слить или хотя бы вывести на то «перемирие», о 
котором нам твердят все попки Вселенной, от Гутиерриша и Папы Рим-
ского до чёртовой тучи политиков из так называемого Третьего мира, 
включая некоторые страны Африки, Азии и Латинской Америки. Сна-
чала слегка подохренел. Так и хочется спросить: «мужик, ты это вооб-
ще о чём и на каких м-даков эта мулька рассчитана?!»

Потом вспомнил, у кого из знакомых олигархов из 90-х этот чинов-
ник не на последних должностях когда-то работал, включая руковод-
ство ЮКОСа и «Альфы». Про слова его насчёт того, что когда с его пря-
мым участием подписывались «Минские соглашения», он уже пони-
мал, что их с украинской стороны никто выполнять не будет - и тем 
не менее начальство наше их подписало!!! Про результаты его рабо-
ты вспомнил, в том числе на Украине. Про то, отчего именно мы по-
сле Майдана не взяли Мариуполь и не пошли до Приднестровья, для 
чего тогда не было никаких препятствий. Про всех тех киевских деби-
лов рода человеческого и подлецов, которые у нас сходили за «про-
российских политиков». Про отказ от уничтожения частей ВСУ, попав-
ших в Дебальцевский котёл...

В общем - достаточно для того, чтобы успокоиться и принять в выс-
шей мере верное решение: забить болт и на этого чиновника, и на тех, 
кто сейчас за ним стоит. Будь то обретающие в Лондоне члены Семьи и 
примкнувший к ним Чубайс, лидеры отсиживающейся на Западе вне-
системной оппозиции или давние приятели этой персоны из около-
культурной тусовки, которых в толпе релокантов пруд пруди - неваж-
но. Не до них. И не до того вранья, которое в качестве очередной «за-
манушки» наш герой как бы невзначай озвучил. Глобальный Север, 
да? А по две «Волги» на ваучер, обещанные народу ещё Чубайсом, к 
тому Северу приложат? Это ж какими дебилами надо всех тутошних, 
вплоть до Первого, считать, чтобы такие разводняки через полтора 
года после начала СВО вбрасывать?!

Образ будущего
Статья Суркова не несет никакой смысловой нагрузки, да и нейро-

сеть справилась бы лучше.
Главная задача этой высокобюджетной чепухи это отвлекать вни-

мание от кадыровских перипетий. 
Соседи когда-то по Смоленскому бульвару мсье Сурков и мадам 

Собчак горячо включились в игру «отвлеки обывателя» от поругания 
остатков конституции и провалов Кремлевских хитрых планов.
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ДВАДЦАТЬ ВОСЬМОЕ СЕНТЯБРЯ

Сегодня:
• Новый русский праздник, 
• Вопросы биополитики,
• В Белгородской области все спокойно,
• В Канаде по-прежнему нацизм, Гунька уже обер-лейтенант,
• Экономика все цветет, цены на горючее опять растут,
• Карабах упразднен

Захар Прилепин
Новый праздник, люди русские!
Установлена новая памятная дата: 30 сентября – День воссоедине-

ния ДНР, ЛНР, Запорожской и Херсонской областей с Российской Фе-
дерацией

Президент РФ Владимир Путин подписал Федеральный закон «О 
внесении изменений в статью 1.1 Федерального закона «О днях воин-
ской славы и памятных датах России».

…это всё, надо сказать, пока еще 18 процентов территории Украи-
ны.

Короче, еще примерно 4 праздника не хватает в календаре.

GREY ZONE
Какие праздничные мероприятия будут в Херсоне?

Логика Маркова
Россия впервые будет праздновать этот праздник. 
Пока это так себя праздник. На территории всех регионов идут тя-

желые боевые действия. Каждый день теракты со стороны бандеров-
цев. Столицы двух регионов Запорожье и Херсон, под властью банде-
ровцев, там даже запрещено образование на русском языке.

Главное - за год нет больших побед у России, а ВСУ наступает, поэ-
тому у жителей Запорожской и Херсонской областей нет полной уве-
ренности, что они не окажутся опять в Украине после каких то «жестов 
доброй воли» в результате «мирного процесса с партнёрами».

Этот праздник будет настоящим только после вхождения Одессы и 
Николаева и Харькова в состав России.

Владислав Угольный
В пространстве биополитики я выступаю за демографической унич-

тожение хохлов в рамках долгой войны. Однако я не хочу чтобы наши, 
русские / российские демографической потери поставили под угрозу 
русскую реконкисту. Именно поэтому я занимаюсь гуманитаркой: что-
бы как можно больше хохлов было уничтожено при как можно мень-
ше числе потерь русской армии. Это мой мелкий вклад и я призываю 

https://t.me/zakharprilepin/19905
https://t.me/grey_zone/20799
https://t.me/logikamarkova/8398
https://t.me/zola_of_renovation/5988
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своих читателей придерживаться такой логики и донатить нашим пар-
ням. 

Оптимальным решением здесь является массовый удар тактиче-
ский ядерным оружием, поэтому я сторонник его массового приме-
нения.

Вкратце биополитическая максима звучит так: хохлики должны уме-
реть, русские / россияне должны жить.

Рой ТВ - Максим Калашников
Нужно устроить настоящий террор против самостийной «элиты». 

Вот уж к кому у меня нет жалости – так это к ней. Все богатые и фе-
шенебельные районы Киева и прочих городов – под снос. Особняки, 
виллы и поместья. Кончу Заспу – в руины обратить. Нужно кошмарить 
именно верхушку, а не простой народ. Это помимо министерств и На-
цбанка. Яхты в маринах, элитные клубы – тоже цели. (Ну, как и ради-
останции, и телевидение). Ибо если сломать волю верхушки и заста-
вить ее сидеть в убежищах, цепенея от страха – полдела окажется сде-
ланным.

Старше Эдды
На Белгородском пограничье  неспокойно, усилились обстрелы, 

противник бьет по Шебекино, Таволжанке, приграничным сёлам. Но-
чью хохол попытался завести ДРГ на направлении н/п Красная Яруга.

Старше Эдды
Активность хохла на Белгородском пограничье по моему мнению 

связна с тем, что там сейчас его начали хорошо бить. 

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Петушиный ЦИПСОшный канал косящий под белгородский, разго-

няет фейк от хохлошестерок и колаборантов «Легион Свобода России».
Никакого боя с дрг в Белгородской области нет.

Сладков +
В Староселье, в районе населённого пункта, и Теребрено завязался 

бой — он был скоротечный, силовые структуры министерства оборо-
ны, росгвардии и пограничники отбили атаку, — противник отступил 
и отходя подорвался на минном поле, есть среди противника, среди 
этой диверсионной группы 200 и 300. 

Хочу подчеркнуть, что в населённом пункте Староселье, которое на-
ходится непосредственно вблизи границы, ещё в прошлом году были 
отселены жители, там сейчас никто не проживает. В Теребреном люди 
остались, но вовремя была информация, людей успокоили. Те, кто ещё 
остались (насильно, никого не выселяют, я уже говорил) там ещё люди 
проживают, но в Теребрено даже и близко не было противника, толь-
ко попытка в Староселье.

https://t.me/roy_tv_mk/5828
https://t.me/vysokygovorit/12942
https://t.me/vysokygovorit/12943
https://t.me/notes_veterans/12442
https://t.me/Sladkov_plus/8637
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<...>
Вот такая, Александр Валерьевич, ситуация на нашем направлении, 

которая, скажем прямо, ухудшается и становится напряжённой с каж-
дым днём.

Умный еврей при губернаторе
У канадского скандала со стариком из «Галичины» есть два важных 

аспекта. Даже и не знаю, с какого начать - «то и другое настолько вкус-
ное». 

Во-первых, важно понимать: политические элиты не только Канады, 
но всего современного запада в определенном смысле - малограмот-
ные. Я охотно верю, что никто, приглашая «ветерана» даже не поду-
мал спросить себя, а за кого воевал во время второй мировой «борец 
с русской оккупацией», кто мог дать ему оружие. История - не та нау-
ка, которая нужна западным политикам, тем более, что используется 
история только и исключительно для обоснования нынешних претен-
зий к тем, кто не является частью запада. То есть к русским. Привыч-
ки к мышлению нет вообще - какие-то нацисты устроили холокост, но 
кем были эти нацисты и где они теперь - этих вопросов просто не воз-
никает, поэтому и ответов на них никто не ищет.

Во-вторых, однако, Трюдо и прочие в этой истории действовали впол-
не в рамках традиционной англо-саксонской политики. Эсесовцы в Ка-
наде не от плесени завелись. Почти 10 тысяч солдат и офицеров «Га-
личины» англичане укрыли от Сталина вполне сознательно, вначале у 
себя на острове, потом переправив в Канаду. Это делалось, очевидно, 
с прицелом на будущее - когда-то потом предполагалось бросить их 
в бой «за независимость Украины» против России. В Канаде вообще 
нет никаких «украинцев» кроме «свидомых». А после успеха первого 
и второго майдана, то есть после того, как старый план, спустя два по-
коления, все-таки воплотился в жизнь,  после всех причитаний «Укра-
ина не Россия» нет никаких сторонников «незалежности» кроме на-
цистов.

Когда мы победим, Украина будет от нацистов освобождена. Но 
в Канаде, в Австралии, в США, в Великобритании образуется очень 
большая, гораздо многочисленнее, чем после второй мировой и даже 
чем сейчас популяция петлюровцев/бандеровцев/»слуг народа»/гит-
леровцев. Их будут подкармливать и заниматься их размножением в 
ожидании возможности для нового реванша.

А конкретный канадский скандал, увы, ничего принципиально не 
изменит. Мы и так знали, с кем имеем дело. А общественность запа-
да... Да, Зеленский гитлеровец, но зато «наш сукин сын». С Россией 
воюет, значит все в порядке.  Возмущение евреев и поляков чество-
ванием ветерана «окончательного решения вопроса» в двух странах 
- забудется. В Израиле, вон, уже пишут, что это была русская провока-
ция. А по большей части - вообще ничего об этом не пишут...

Дюков. Историк-рационализатор

https://t.me/governorsjew/8270
https://t.me/historiographe/9182
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Что характерно: канадские власти не могут публично сказать оче-
видное - что престарелого ветерана СС на встречу с Зеленским в пар-
ламенте им подогнали из украинского посольства. 

Нет, так нельзя. Caesaris uxorem etiam suspicione carere oportet.
На алтарь положили спикера парламента, Трюдо публично врет про 

извинения перед Зеленским - все ради того, чтобы выгородить непо-
грешимую Украину и ее Великого Лидера.

Мария Захарова
Неужели кто-то думает, что можно откупиться мантрами «не зна-

ли» и «не виноватая я, он сам пришёл»? 
Прошлое Гунько знали наизусть все: правительство Канады, кото-

рое организовывало визит Зеленского, канадский парламент, адми-
нистрация президента Украины. Знали и гордились тем грядущим эф-
фектом, который должен был ещё раз продемонстрировать и закре-
пить в общественном сознании эту самую «новую идентичность» Укра-
ины как натоцентричного государства. Эффект превзошёл ожидания.

Что-то знаю / Павел Данилин
Это просто праздник какой-то. Мякотка, я бы сказал.
Канадские журналисты дозвонились до эсесовца Ярослава Гунько:
«Я столкнулся с такой ненавистью, что вам трудно даже предста-

вить. Все, чего я хотел – это тихо покинуть этот мир в кругу своей се-
мьи, а теперь я буду вынужден уехать к своим друзьям в Южную Аме-
рику».

Ну да. В Аргентину. Там, так же как в Канаде, тоже немало недоби-
тых фашистов осталось. Тоже мечтающих спокойно сдохнуть в кругу 
фашистских последышей.

Логика Маркова
Канадский фашист бандеровец, которого овациями приветствова-

ли в парламенте Канады, оказывается, сейчас уезжает в Южную Аме-
рику, потому что хочет скрыться от ненависти и презрения, которые 
ему высказывают простые канадцы, после того, как многие его знако-
мые узнали, что он, оказывается, фашист и военный преступник. Вот 
и бежит в Южную Америку. Это он сказал в интервью канадскому тв.

Вывод, каждого фашиста настигнет возмездие в какой то форме.

Олег Царёв
Карма Зеленского в действии. Приносит несчастья всем и всему, чего 

касается: Украина в войне, политиков, которые к нему приезжают, от-
правляют в отставку. 

И даже бывшему украинскому фашисту из Канады умудрился жизнь 
испортить.

https://t.me/MariaVladimirovnaZakharova/6361
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Умный еврей при губернаторе
Этот самый канадский Гунька, оказывается, был не простой эсес-

ман, рядовой стрелок. В 45-м он был в звании оберштурмфюрера. То 
есть старшего лейтенанта. Очевидно, командовал ротой. Добавьте к 
этому, что «Галичина» - это не мобилизованные какие-нибудь. Это до-
бровольцы, идейные гады. 

Так что Зеленский ему не зря аплодировал. Какие-нибудь современ-
ные «азовцы» и вовсе должны на руках носить.

Старше Эдды
Завтра очередная годовщина расстрела евреев в Бабьем Яру (29-30 

сентября 1941 года), в связи с этим у меня вопрос. Будет ли поздрав-
ление от Зеленского «ветеранам», а также отметит ли Канада на офи-
циальном уровне оставшихся в живых участников, либо их ближай-
ших родственников и потомков из числа сбежавших после ВОВ в Ка-
наду украинских пособников Третьего Рейха?

Национальный Z Курс
Трюдо под давлением оппозиции признал, что извинился перед Зе-

ленским по дипканалам за чествование нациста в парламенте, так как 
это поставило его и украинскую делегацию в неловкое положение.

Дальше пошли обвинения России в политизации и «ложной про-
паганде» этой ошибки, чтобы никто не думал путать, за что борется 
Украина. 

Вообще люди в 21 веке с помощью интернета сами могут посмо-
треть за что и кто борется, всех оболватить не удастся. 

Много было сказано про причинение боли жертвам Холокоста, гей-
скому сообществу и условным жертвам нацистского геноцида данным 
инцидентом. 

Советский Союз отдал таких жизней 27~ миллионов, и эту правду 
невозможно скрыть от мирового сообщества, не удастся переписать 
историю, мы не забудем и не простим до последнего вздоха. 

И они это знают, не думайте, что они там идиоты. 
Они знают, что мы за эти жизни и те, которые мы кладём сейчас 

на весы победы, придём за ними, за всеми пособниками нацистов и 
спросим с них сполна. 

Они этого боятся до ужаса, поэтому пытаются переписать историю, 
предать забвению наш подвиг, стереть нас с лица земли, заткнуть нас, 
оболгать нас. 

Но мы придём, неотвратимо и беспощадно ко всем нашим врагам. 
Врагам правды, свободы настоящей, а не американской рабской, 

независимости и многополярности.

Николай Стариков
Дмитрий Быков выпустил книгу о Зеленском. 
Ниже пасть, ну просто некуда. 

https://t.me/governorsjew/8275
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Это, как о Гитлере книгу написать году, этак, в 1942.
Хоть и уехав из СССР. 
Но о Гитлере. 
Русский писатель не может писать биографию того, кто своей целью 

поставил разрушение России.

ZERGULIO🇷🇷
😉😉 Болгария начнет постепенное сокращение импорта российской

нефти, тем самым лишив этого сырья местный нефтеперерабатываю-
щий завод «Нефтохим Бургас», который принадлежит ПАО «ЛУКОЙЛ» 
(с) Bloomberg

Страна-петух Болгария продолжает заявлять о себе. Газопровод Юж-
ный поток мог дать им миллиарды долларов (это при населении в 7 
млн человек), рост промышленности, рост занятости, рост экономи-
ки. Строительство АЭС дало бы еще больше. 

У меня знакомая живет в Болгарии, еще из числа первых релокан-
тов. В Россию ездит лечить зубы и остальное по медицине. Потому что 
в Болгарии нет вообще ничего. У них нет даже болгарского перца. 

Верным путем. Так и надо, никого не жаль.

МАРДАН
К вопросу о росте цен на нефтепродукты.
Леонид Федун (совладелец Лукойла) распродаёт имущество в Рос-

сии. На продажу выставлена премиум-квартира в центре Москвы, где 
долгое время жила его семья, и яхта, сделанная для миллиардера по 
спецзаказу. 

Квартира в историческом доходном доме И.С. Баскакова, недав-
но отреставрированном и осовремененном памятнике архитектуры 
в самом центре Москвы (интересно, за чей счет реставрировали?), 
где предусмотрены круглосуточная охрана и закрытый частный двор. 
Сами выставленные на продажу апартаменты дорого меблированы и 
выглядят роскошно. Высота потолков — 3,5 – 4 метра.

А ещё на продажу за €99 млн выставлена и большая стальная мо-
торная яхта Sparta, буквально пару лет назад построенная на нидер-
ландских верфях специально для Леонида Федуна. Это 67-метровое 
судно оборудовано пейзажным бассейном «с эффектом бесконечно-
сти», овальным джакузи с примыкающим баром, лежаками для зага-
ра, сауной и парной, гаражом под лимузин, винтовой лестницей и сте-
клянным лифтом, соединяющим все палубы.

Где сейчас живёт бывший вице-президент НК «Лукойл», продавший 
год назад ФК «Спартак» и стадион «Открытие Банк Арена», Леонид 
Федун — неизвестно.

Не понятно, почему растут цены на дизель. Зато понятно, почему 
Федун продает активы в России и не хочет жить в Москве.

Логика Маркова

https://t.me/SergeyKolyasnikov/52366
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Экономика. Все потрясены выступлением Решетникова министра 
экономического развития, на совещании с Путиным, где Решетников 
предложил разделить валютный рынок на внешний и внутренний. Что-
бы стабилизировать курс рубля.

Все боятся, что таким образом финансово-экономический блок пра-
вительства хочет изъять у населения и у бизнеса валютные накопления, 
организовав  искусственно заниженный курс доллара внутри страны.

Политджойстик/Politjoystic
Вот для этого парня и сделали министром экономики России. Ре-

шить задачу экономическими средствами оказалось нельзя, поэтому 
ему поручили озвучить суррогатный вариант. Он, кстати, реализован 
на Кубе - отличный аргумент, но министр предпочел сказать про Ки-
тай. Только вот вопрос: а зачем нам внутренний долларовый рынок? 
Предложите сразу переделать Минэкономразвития в Госплан. 

...
Решетников: проблему высокой волатильности рубля и инфляции 

нельзя решать только за счет ключевой ставки или возврата к стан-
дартным мерам валютного контроля, нужно изучать китайскую мо-
дель, где юаневый рынок подразделяется на внутренний и внешний, 
и реализовать собственный ее аналог, сохраняя при этом единство 
курса рубля.

Глазьев для думающих людей
Агентура Вашингтона пытается подпортить визит Президента в Ки-

тай
«Набиуллина заявила, что России не подходит китайская модель ре-

гулирования рынка»

Глазьев для думающих людей
Смесь догматизма и идиотизма или злой умысел? Смешно и груст-

но слышать об отсталости монетарного регулирования в КНР, которая 
за десятилетия блуждания российской экономики по порочному кру-
гу Эльвиры (всплеск инфляции - повышение% - сжатие кредитования 
инвестиций - деградация и технологическое отставание экономики 
- падение конкурентоспособности - девальвация рубля - всплеск ин-
фляции) удвоила обьемы производства и вышла на первое место в 
мире по показателям ВВП, экспорта высокотехнологической продук-
ции, монетизации экономики. Пока руководство Банка России заго-
няло экономику в стагфляционную ловушку, народный банк Китая со-
здал сверхэффективную систему кредитования инвестиций и обеспе-
чения опережающего развития экономики.

Глазьев для думающих людей
Практические примеры, кто от кого в чем отстает. Мы занимаем 

первые места в мире по волатильности курса валюты, утечке капита-

https://t.me/politjoystic/34301
https://t.me/glazieview/4140
https://t.me/glazieview/4141
https://t.me/glazieview/4147
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ла и умов, а Китай - по обьемам производства и инвестиций. Зато МВФ 
считает руководителя нашего ЦБ лучшим в мире (с точки зрения реа-
лизации интересов американоевропейского капитала)

Друид
Вполне возможно, что предложенная Минэком «мембрана» между 

внутренним и внешним рынками российского рубля не совершенна и 
нуждается в доработках. Однако не было никаких сомнений в том, что 
глава ЦБ Эльвира Набиуллина выступит против. Э. Набиуллина, как и 
другие сислибы, выступает за глобализацию по западному образцу, в 
рамках которой роль России сводится до положения сырьевого при-
датка.

<...>
Российские производители могут делать не менее качественные из-

делия, а по цене они будут дешевле. То же касается фастфуда и мно-
гих других вещей. А вот в сложных технологиях есть очевидные про-
блемы. От Минэка и Минпрома требуется решение этого вопроса, а 
не мембранное мышление.

ZERGULIO🇷🇷
😉😉Казахстан будет следовать санкционному режиму в отношении 

России (с) Президент Казахстана Токаев
Рубрика «братушки». Тут надо понимать, что без России никакого 

Казахстана не было бы ни раньше, ни после января 2022. Отблагода-
рили.

Логика Маркова
В Киев сразу визиты и Генсека НАТО и министра обороны Франции и 

начальника генштаба Британии. После визита Зеленского в США. США,  
Франция и Британия это главные поставщики современного оружия 
украинской армии. Польша в основном отдала советское.

То есть наиболее вероятно, что в Киеве сейчас в переговорах раша-
ется, какие поставки новых вооружений будут идти ВСУ на новом эта-
пе военных действий, после завершения летнего-осеннего наступле-
ния ВСУ.

И не надейтесь, что поставки вооружения стран НАТО ВСУ умень-
шатся. Не уменьшат, а увеличат. И от войны они совсем не устанут. По 
их мнению, они вообще приближаются к победе. От этого не устают.

Levental.live
По поводу статьи Суркова — не увидел, чтобы кто-нибудь написал, 

на мой взгляд, ключевую вещь. Адресат статьи — наши элиты. Посыл 
простой: ребята, чтобы вас снова зауважали и полюбили в ваших до-
рогих Ниццах, Миланах и Лондонах, нужно чтобы русская армия на-
валяла натовской, поэтому вкладывайтесь в победу. И тут я не вижу 
ничего нелогичного: ну да, победим — зауважают; проиграем — бу-

https://t.me/wisedruidd/6503
https://t.me/SergeyKolyasnikov/52365
https://t.me/logikamarkova/8400
https://t.me/leventallive/1649
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дут дальше водить санкциями по губам. И это бы нашему бизьнесу и 
крупному чиновничеству давно пора бы понять. Что ж тут странного? 
Мир жесток: слабых ставят раком, уважают только сильных.

Ну это помимо того что статья буквально абзацами шпарит из кни-
ги Павла Зарифуллина «Белая Индия», ни разу на нее не ссылаясь, но 
это уж что уж.

Маргарита Симоньян
С Нового года Карабах прекращает свое существование. Республи-

ка официально самораспустилась. 
Эфенди Пашинян просто подарил Карабах Азербайджану. А подар-

ки, как известно, не отдарки. 
Жаль, в Армении нет, кажется, осин. Впрочем, повеситься можно и 

на абрикосе. Будем ждать.

Скурлатов live
А быстро там. Власти Арцаха подписались под капитуляцией и с 1 ян-

варя азеры становятся официальной новой властью над исторически ар-
мянскими территориями.                                                                                                                                                                                                              

Чтобы ускорить процесс, бакинские геноцидщики взорвали заправ-
ку у Лачинского коридора (более 200 убитых) и скоро, как того и требо-
вали шестёрки Эрдогана, в Арцахе не останется ни одного армянина, 
а тех кто задержится - уничтожат или со временем выкинут в Ереван.                                                                                                                                 
Победитель наследует всё. Азера уже требуют 100 млрд долларов ком-
пенсации (?) или право за  экстерриториальный Зангезурский коридор 
в Турцию, что открывает новые возможности османов по захвату уже 
России через пресловутую «ось Турана». Единственный честный чело-
век  из значимых армян в России Рубен Варданян внял нашим прось-
бам и выехал в Армению, в Степанакерт. Но итог вы видите на ролике 
- схвачен и будет расстрелян после перевода всех его миллиардов на 
счета Баку. Ну а сам Ереван вскоре также будет «расстрелян» и станет, 
в лучшем случае, вассальной территорией США и Франции, либо ча-
стью Азербайджана.

Логика Маркова
Донбасс и Карабах. Вижу, что некоторые пытаются сравнивать Ка-

рабах с Донбассом. Это совершенно недопустимо и просто безграмот-
но с точки зрения истории.

1. Ведь Донбасс восстал в 2014 году  против власти ультранациона-
листов, даже фашистов, которые не скрывали своего желания запре-
тить русский язык.

2. А Карабах восстал в 1988 году против мирного советского абсо-
лютно интернационального Азербайджана, где был культ дружбы на-
родов как и везде в СССР. 

3. Донбасс ответил на госпереворот в Киеве. Был вынужден отве-
тить на захват власти хунтой и на репрессии. Массово люди русские 

https://t.me/margaritasimonyan/13276
https://t.me/skurlatovlive/11535
https://t.me/logikamarkova/8403
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побежали из Украины.
4. А Нагорный Карабах начал восстание первый. И так себя повёл с 

азербайджанцами, что они массово побежали из НКАО. 
5. Киевская хунта за США. А Донбасс за Москву.
6. Баку в 1988 году был за Москву, под полным контролем Москвы. 

А Комитет Карабах был за США и его активно поддержали Боннер и 
Старовойтова и Ельцин.

7. Не обижайте Донбасс сравнением с Карабахом.
8. Будущее. Карабах стал Азербайджан. Сдал его Пашинян «за то, 

чтобы тусоваться красиво» с США и Францией. Донбасс навсегда с Рос-
сией.

Иван Охлобыстин
Впереди нас ждёт увлекательное приключение с элементами хор-

рора и гарантировано величественным финалом.
Как подсказывают здравый смысл и внимательные наблюдения - Ев-

ропа выдохлась, Америка нестабильна, Китай, по-прежнему, как буд-
дийскую притчу, понять нельзя, с Индией всё ещё неоднозначней, Аф-
рика никуда от нас не денется. Карты спорные, но играть можно. Шой-
гу определил окончание СВО на 25-й год. Сроки заманчивые. За это 
время мы построим ещё десятки военных заводов и выживем остатки 
несистемного олигархата. С системным мы ничего сделать конечно не 
сможем, но и до нас тысячу лет не смогли.

Бояре рулят.
С другой стороны, не будь бояр, Рюриковичи не переезжали бы из 

Киева в Новгород, из Новгорода во Владимир, из Владимира в Суз-
даль, а уж там и до Москвы добрались, где Иван Васильевич дело за-
вершил опричниной.

Такой вот у нас диковинный путь в истории.
Что касаемо наших нервных соотечественников, сбежавших от на-

шего «кровавого режима», то повода к оптимизму нет. Жить им там на 
вторых ролях в утреннике жизни. Если Запад не одержит убедитель-
ной победы над Россией на украинской земле, отношение ко всем без 
исключения русским будет ещё хуже, хотя кажется, что хуже некуда.

А убедительной победы не может быть, по закону больших тел. Это 
только в «Звездных войнах» планета разлетается в космосе по кусоч-
кам, на самом же деле всемирная гравитация из этих кусочков доволь-
но быстро опять слепит шар.

Контрнаступление сменит контрконтрнаступление, а за ним и кон-
трконтрконтр... и так пока цели СВО не будут достигнуты. Что касаемо 
самих целей, то мы их определим по факту достижения.

https://t.me/Ohlobistin/662
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ДВАДЦАТЬ ДЕВЯТОЕ СЕНТЯБРЯ

Сегодня:
• Что делает державу великой?
• Мобилизации не будет: откупились,
• «Вагнер» возвращается,
• Актуальная дискуссия: сдаст ли Харьков тамошняя администра-

ция,
• Третья Чеченская и рука Госдепа,
• Как правильно проводить выборы в великой державе,
• Умиротворенный Телеграм: вольница закончилась,
• Цены на горючее: пора начинать борьбу со спекулянтами

Комиссар Исчезает
Иноагент Левада сообщает, что количество людей, считающих Рос-

сию великой страной, увеличилось вдвое за двадцать лет - было со-
рок с чем-то процентов, а теперь аж восемьдесят.

Наверное, так и есть. 
Интересно, однако, что ответили бы эти люди на незаданный соци-

ологией вопрос: а почему вы считаете Россию именно сейчас - вели-
кой страной?

Именно, подчеркиваю, сейчас.
Коварный вопрос, и очень даже подходит иноагенту.
Понятно же, что могут сказать почтенные обыватели: что у нас, мол, 

Пушкин, Толстой и Достоевский.
Что у нас 9 мая 1945 года. Или - Гагарин. 
Кто-то, может быть, вспомнит революцию. А кто-то, напротив, из-

рядную территорию. Или ядерную бомбу. Ну или Чайковского Петра 
Ильича, чтобы выглядело мирно.

Выбор большой, но предсказуемый. 
И все в этом списке - сделано, придумано, завоевано, заработано 

когда-то раньше. Кем-то великим, кто действовал «до» - и сейчас функ-
ционирует как миф из учебника и телевизора.

А что теперь?
А теперь вот что: Россия - великая страна, потому что она, и только 

она одна в целом мире - пытается оспорить собственное поражение, 
крах и распад конца двадцатого века.

На свете есть много, много народов, которых кто-то когда-то огра-
бил, унизил, обманул, склонил к невыгодному результату. И никто, раз-
умеется, об этом не забывает. Не забывает, но сделать ничего не мо-
жет - ибо, как говорит товарищ Блинкин, имеется «порядок, основан-
ный на правилах» или, говоря проще, американцы ложкой по балде 
дадут, если рыпнешься.

Но и сербы, и венгры, и турки, и поляки, и теперь уже армяне (мож-
но продолжить) - молчат, но знают, где и когда их умыли. 

https://t.me/komissarischezaet/472
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Даже Китай - и тот ходит вокруг Тайваня, как кот вокруг лежащей на 
столе рыбы. Но и не более того.

И только Россия - решилась переиграть заведомо невыгодную, ка-
бальную сделку. Вернуть что-то потерянное. Опрокинуть стол, за кото-
рым заинтересованные граждане так долго и так хорошо играли в на-
перстки. 

Разумеется, у меня - и, мягко говоря, не у меня одного, - есть мил-
лион разных вопросов и замечаний к тому, как все это происходит в 
деталях. И это нормально - если ты всем доволен, значит, ты не чело-
век, а полено. 

И, тем не менее, сам этот рывок - уникальный в своем роде в двад-
цать первом веке, - есть несомненный признак величия. 

Тот самый, который здесь и сейчас, а не при Федор Михалыче и Пе-
тре Ильиче.

И даже если не получится ничего - все равно, at least we tried, как 
говорят в таких случаях пресловутые англосаксы.

Но, я думаю, кое-что получится точно.

Умный еврей при губернаторе
Андрей Перла: Отношения с Казахстаном придётся перестраивать 

исходя из того, что Россия -  великая держава
Токаев на встрече с  Шольцем заговорил о России, пообещав «со-

блюдать санкции», а также неожиданно сообщил, что «Россия и Укра-
ина заявили о готовности к переговорам». Откуда вдруг такая инфор-
мированность.

Слова президента Казахстана прокомментировал политический 
обозреватель Царьграда Андрей Перла:

«Думаю, Токаев работает в интересах западных партнёров. Поче-
му? Токаев хочет усидеть на всех стульях сразу. Он, по-видимому, не 
понимает, кто победит. И не понимает, что в связи с этой победой слу-
чится с Казахстаном. И старается сделать для своей страны что-то хо-
рошее. Обеспечить некое мирное будущее. А для этого старается уси-
деть на всех стульях сразу.

Это лучший вариант оценки происходящего.
Худший я бы сформулировал так: Токаев - продукт 35 лет западной 

пропаганды. Он не верит в победу России над Западом. Не способен в 
это поверить. И действует исходя из своего понимания неизбежности 
нашего поражения.

В любом случае, реальные отношения с Казахстаном надо будет пе-
рестраивать. После того, как победим на Украине. Перестраивать, ис-
ходя из принципиального неравноправия. Исходя из того, что Россия 
- великая держава. А бывшие провинции - не более, чем бывшие про-
винции.

Отчаянное желание уважать и не показывать превосходство - закан-
чивается так, как в случае с Пашиняном. Или вот с Токаевым».

https://t.me/governorsjew/8278
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Пинта разума
Отработка различных сценариев политики страны на международ-

ной арене может показаться кому-то ненужным мифотворчеством. 
Однако, такое прогнозирование абсолютно необходимо, поскольку 
позволяет лучше подготовиться к будущим вызовам. Например, отве-
тить на вопрос: а что будет после войны на Украине? 

Вариант поражения России можно даже не рассматривать по той 
причине, что в этом случае она будет надолго лишена политической 
субъектности в мировой политике. Таков уж характер новой холодной 
войны и горячего прокси-конфликта Москвы с Западом на украинской 
территории.

А в случае успеха, каким может быть главное направление (или та-
ковых должно быть несколько) внешней политики России? Ведь даже 
в случае демонтажа нынешнего формата украинской государственно-
сти вторая холодная война не растворится в воздухе. Наоборот, она 
только будет набирать обороты.  

Среди всех возможных направлений больше всех угрозу для нацио-
нальной безопасности представляет северное. После последнего рас-
ширения НАТО увеличились риски для Петербурга (зажатого между 
Финляндией и Эстонией), а враждебность Литвы и Польши создаёт 
высокие риски блокады Калининграда. Поэтому о северном направ-
лении забывать нельзя и уже сейчас необходимо думать о том, каким 
будет противостояние с НАТО на Балтике. 

Но есть ещё и юг, где многое зависит от того, сумеет ли Москва поста-
вить под контроль Одессу и Николаев? Если да, то положение России 
на Чёрном море существенно укрепляется. В особенности, если удаст-
ся наладить стратегическое (а не ситуативное как сейчас) партнёрство 
с Турцией. Если же всё ограничится сухопутным мостом в Крым, то он 
будет находиться под постоянным ударом. Поскольку именно Одесса 
и Николаев - ключ к безопасности полуострова. 

Однако, есть ещё и западное направление. В перспективе здесь мо-
жет оказаться полегче. Поскольку фрондирующая Венгрия и могущая 
упасть во фронду Словакия могут создать для России хорошие усло-
вия игры в Восточной Европе. А с Будапаштом можно при определён-
ных обстоятельствах разыграть балканскую карту. 

Впрочем, зацикливаться на Европе не надо. Холодная война - это 
прекрасная возможность рассматривать весь мир как большую шах-
матную доску. И играть по-крупному, поскольку цель России - вовсе 
не Украина, а американская гегемония. Оптимальный вариант разви-
тия событий достижим, но только в том случае, если грамотно разы-
грывать свои карты.

Умный еврей при губернаторе
По всей видимости, Запад в самом деле утратил веру в победу над 

Россией. Это вызвало в политических кругах, в руководстве НАТО ког-
нитивный диссонанс. Признать неизбежность поражения нельзя. По-
бедить невозможно. Что же им делать? Остается взять курс на затя-
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гивание войны - и постепенно готовить общественное мнение к тому, 
что однажды война закончится не так, как на Западе считают правиль-
ным. 

Отсюда заявления о том, что если Зеленский прекратит боевые дей-
ствия, Украины больше не будет - именно таков и будет итог, но важ-
но, чтобы виноваты в этом итоге были не блок не НАТО, не США и не 
ЕС, а сами украинцы.

Логика Маркова
Западные и мировые СМИ активно обсуждают рекордный взлёт во-

енных расходов России на 2024 год. Из этого делается вывод, что Рос-
сия готовится к реально длительной войне. А я бы сделал вывод, что 
Россия готовится не к тому, чтобы бесконечно отражать атаки ВСУ, а к 
накоплению сил для разгрома ВСУ и к победе.

Рамзай
Общая задача - в течении 2024 года переформатировать Украину из 

страны, ведущей войну на востоке, в единое военное пространство, 
где всё подчинено одной задаче - войне до победного конца.

И, как мы видим, Запад и США методично и настойчиво выполняют 
этот план. Осталось только понять, насколько с этим готова смириться 
Россия?

Логика Маркова
Вообще главное, за что ненавидят Россию на Украине, - за то, что 

Россия не победила быстро. И за то, что Россия не раздавила фашист-
скую бандеровскую гадину еще в далёком 2014 году, пока эта фаши-
стская гадина еще не успела разрушить Украину и залить ее кровью и 
дерьмом . 

Вот в этом смысле Россия виновата в разрушении Украины, - так это 
глубоко внутри чувствуют люди на Украине.

МИГ России
Новость раз: в Генштабе заявили, что дополнительной мобилиза-

ции не будет.
Новость два: Путин встретился с Трошевым (нач. штаба «Вагнера», 

про которого уже давно говорили, что ему предложат стать «первым» 
после событий 24 июня) и Евкуровым на тему продолжения темы фор-
мирования подразделений ЧВК (добровольцев)

Пока можно аккуратно констатировать, что сторонники «мобилиза-
ционного курса» не находят понимания у руководства страны. Моби-
лизации не будет. Новых «вангеров» будут набирать еще более актив-
но. Общество само по себе, специальная военная операция сама по 
себе, в качестве связующего звена— волонтеры и семьи участников 
СВО. А также телеграм-каналы и СМИ.

Хорошо это или плохо, пусть каждый пусть решает для себя сам. 

https://t.me/logikamarkova/8420
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Наше дело лишь констатировать.

Это ещё не конец
Данные о «массовом переходе Вагнеров» в Редут и прочую новую 

ЧВК пока схожи с пресс-релизами генерала И. Конашенкова. Данные 
есть, но реальность пока другая. Идёт сложный процесс возвращения 
профи Вагнеров на линию фронта. Посмотрим на попытку сделать из 
Седого/Трошева командира элитных отрядов.

Но и не удивимся, когда в очередной раз нам расскажут, как «нас 
водили за нос», «нас втянули», «нас обманули», а «мы верили и наде-
ялись». 

В целом любовь первого лица к неустойчивым и склонным к гиб-
кости спины кадрам всех мастей ни разу не принесла стране пользы, 
кроме победы Сочи за город Олимпиады 2014.

Выбирая мастеров кидалова Медведчуков, Порошенок, Макронов, 
Навальных, Пономаревых, Сурковых и прочих Зеленских и Пашиня-
нов, Кремль ни разу не зафиксировал прибыль.

Впрочем, ничто так быстро не рассудит как линия боевого столкно-
вения. Вагнеры уже там.

Маргарита Симоньян
Мобилизации не будет. После того, как согласовали выплаты в две-

сти с лишним тысяч и дали медийщикам и региональным властям де-
лать свою работу, желающих подписать контракт и так более, чем до-
статочно. Ч.Т.Д.

МИГ России
ЧТД, да. Откупились.

Это ещё не конец
Представитель Генштаба РФ накануне начала призывной (мобили-

зационной по факту) кампании заявил, что новой, дополнительной мо-
билизации не будет. Хватает контрактников.

Это конечно впечатляющий риторический прием.
Призывная кампания это и есть новая мобилизация, а также дей-

ствует приказ В. Путина о той прошлогодней мобилизации. Зачем но-
вая?

Ключевой вопрос - чего и кого хватает. А это и покажут мобилиза-
ционные мероприятия октября-ноября.

По всей стране активно рассылаются уточняющие повестки.
Чем больше будет набрано, тем лучше пойдет ротация состава.
Генштаб и Минобороны гарантировали выполнение планов по на-

бору без лишнего шума. Плюс возвращаются Вагнеры.

Логика Маркова

https://t.me/nonetutto/959
https://t.me/margaritasimonyan/13277
https://t.me/mig41/29183
https://t.me/nonetutto/958
https://t.me/logikamarkova/8409


ОГЛАВЛЕНИЕ 608ДВАДЦАТЬ ДЕВЯТОЕ СЕНТЯБРЯ

Публичная встреча Путина с Андреем Трошевым из Вагнера и зам 
министра обороны Юнус-Беком Евкуровым фиксирует политику Рос-
сии в отношении Вагнера. 

1. Вместо Пригожина формально Андрей Трошев, бывший началь-
ник штаба Вагнера.

2. Евкуров курирует Вагнер по линии Минобороны. Причина - Евку-
ров очень крутой спецназовец и тоже имеет политический опыт рабо-
ты со сложными процессами и людьми.

3. Большинство бойцов Вагнера подписывают контракт с Минобо-
роны и возвращаются сейчас на фронт.

4. Кто не хочет с Минобороны воевать, подписывают контракт с 
Росгвардией. Сейчас для этого изменяется закон и создаются добро-
вольческие структуры в Росгвардии.

5. Удастся ли сохранить славу и победный  боевой дух Вагнера, от 
которого в страхе бегали, петляя, враги России? Не известно. Не из-
вестно даже, стоит ли такая задача перед властями. Но народ точно 
хочет, чтобы власть так сделала.

6. Вагнер будет и в Африке.
7. Вагнер уже на украинском ТБД, но там бойцы распределены по 

разным подразделениям.
8. А слова Вагнер может быть и не будет.

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Слухи о возвращении «Вагнеров» оказались все же больше чем слу-

хи. 
Есть два главных вопроса:
- Будет ли «Вагнер» без Пригожина и Уткина столь же эффективным 

боевым подразделением?
- Заход «Вагнера» значит, что мы будем наступать или что мы без 

«Вагнера» не справляемся в обороне?

Роман Алехин
Как все разгоняют, что Владимир Путин поручил что-то «начальни-

ку штаба «Вагнер»». Значит цель именно эта. Трошев «Седой» не был 
НШ «Вагнера», о чем говорил Герой России, ЛНР и ДНР Антон Елиза-
ров. Он даже не входил в совет командиров «Вагнер», а НШ не мог не 
входить в него. 

Но и это не главное, а главное то, что «Вагнер» - это не какое-то под-
разделение, а идеология, лидеры и бойцы, которые были единым ор-
ганизмом. Поставь к ним Трошева и организм рассыплется, как и Ев-
куров ничего с ним сделать не сможет. 

Чтобы «Вагнер» хоть как-то сохранился и продолжил не только эф-
фективно уничтожать, но и пугать врагов России, необходимо, чтобы 
командир родился из среды Вагнера - тот же Елизаров или возможно, 
он может быть снаружи, но такой как Суровикин. Тогда еще может быть 
надежда на восстановления «Вагнера» до прежней мощи, но тоже со-

https://t.me/zhivoff/11107
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всем не факт. Потому что «Вагнер» - это кровь, честь, справедливость, 
Родина, отвага. Кто у нас готов проливать кровь врага и свою, честно/с 
честью и отважно служить Родине, оставаясь всегда на стороне спра-
ведливости для народа?!

Лев Вершинин
Это не Вагнер 2.0. Вагнер 2.0 - это воинское подразделение со сво-

им внутренним кодексом и  непонятным (везде, кроме Беларуси) ста-
тусом, руководимое, как и при Первом, Советом командиров во главе 
с Лотосом, которого сам Девятый видел своим преемником.

А те,  о ком говорит Роман, это группа бывших «музыкантов», воз-
главляемая офицером, покинувшим «оркестр» в непростое время,   и 
полностью подчинённая извилистой  воле г-на Шойгу. 

Согласитесь, некоторая разница есть, а лично у меня возникает ас-
социация с очень хорошим хронометром, из которого вынули несколь-
ко шестерёнок и собираются по этим шестерёнкам проверять время...

АДЕКВАТ Z
Только ленивый не обратил внимания, что в последние дни авиаци-

ей снесены по меньшей мере четыре моста через Оскол, в Купянске и 
южнее. Группировка бандеровцев на восточном берегу, размер кото-
рой составляет пятизначное число, тем самым получает большие про-
блемы со снабжением и потенциально с эвакуацией: какие-то импро-
визированные переправы, конечно, пытаться действовать будут, но 
расстояние от реки до фронта прекрасно позволяет работать по ним 
артиллерией и РСЗО под присмотром разведывательных беспилотни-
ков.

Другая, не менее, как ощущается, важная сторона медали заклю-
чается в том, что в последние несколько недель давление на этом на-
правлении мы уменьшили, судя по сводкам, прямо отчетливо. В от-
дельные дни, конечно, бывают всплески, но типичная цифра потерь 
чубатых под Купянском во второй половине сентября - всего 15-20 рыл 
в день. Обстановка, способная породить, в том числе в высоких шта-
бах, иллюзию устойчивости положения.

Ничего пока не тороплюсь предвосхищать, но предпосылки скла-
дываются интересные.

Русский инженер
Неужели мы наконец то видим то, о чем столько разговоров было, 

системное уничтожение транспортной инфраструктуры??? 😉
Это конечно радует, ведь это элемент изоляции района боевых дей-

ствий, и намекает на то, что движение в сторону Харькова становится 
неотвратимым. А выбор этого направления, так же говорит о том, что 
первоочередной целью для освобождение будет Харьков, и это обру-
шит оборону ВСУ в направлении центра, с выходом к Екатериносла-
ву (Днепру). Ведь именно там находится большинство мостов через 
Днепр, и при этом сам город к обороне приспособлен крайне плохо, 
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почему за него не было никогда боёв всерьёз. Районы города раски-
даны, разрезаны реками, поэтому организовать сопротивление как в 
крепости практически нереально, максимум удерживать правобереж-
ную часть города. 

Впрочем есть немалый шанс, что община его сдаст, ибо они были 
это готовы сделать сразу после занятия нашими войсками Харькова в 
марте, но не дождавшись его, включили режим турбовышиванства. А 
вот последние истории внутренней политики города, с посадкой Бени, 
переделом сферы влияния мошеннических офисов, сигнализируют 
что возможно они ключи от города принесут на блюде вместе с голо-
вой Бори Филатова. Уж больно древняя традиция. 

Но поживём увидим, если община примет решение сопротивлять-
ся, то по итогам её следов в городе видимо не останется. А южнее го-
рода находятся места переправ через реку, которые использовались 
со времен древней Руси и до ВОВ, как наиболее удобные броды. И при 
разрушенных мостах, наведения понтонных мостов именно в этих ме-
стах наиболее рациональный вариант.

Роман Сапоньков
К мысли, что община может сдать украинский город. Уверен, мы 

наступаем на одни и те же грабли каждый раз. За 9 лет с Майдана 
устройство украинского общества стало таковым, что решение сдавать 
город или нет принимает военная сила, которая город контролирует. 
И за прошедшее время в качестве подпорки военной силы использу-
ют высокомотивированные кадры родом из добробатов. И далеко не 
всегда эти добробаты набраны из местных, чтобы их сильно волнова-
ла судьба местных жителей и самого города. Достаточно вспомнить 
штурм Мариуполя. 

За время с Майдана были созданы социальные лифты для выход-
цев с низов, военнослужащих прогнали через АТО, связав где-то кро-
вью, где-то «корпоративной» гордостью. Далее при нахождении в си-
стеме добробатов выходцев с низов оградили от украинского власт-
ного беспредела, а особо ценных вообще от ответственности перед 
законом. Массово были случаи насилия или убийств боевиками до-
бробатов в пророссийских регионах, когда виновных просто забирали 
из ИВС и увозили в неизвестном направлении после чего они уходи-
ли от ответственности. В частности, такой случай был в Геническе, ког-
да на набережной боевик добробата «Сечь» убил ударом отвертки в 
бедренную артерию местного жителя, после чего колонной приехали 
военнослужащие его подразделения и забрали из ИВС.

Так же боевики добробатов были встроены в украинскую экономи-
ку. Появились экономические образования, нацеленные на поддерж-
ку ветеранов или созданные ветеранами. Например, «Пицца ветера-
но». Ветераны добробатов получали земельные участки в курируемых 
городах, под дома или объекты коммерческой недвижимости (шино-
мотнтажки, мойки, автосревисы) и имели с этого доход, получали воз-
можности купить автотранспорт, например, поставить машину на ли-
нию по «профсоюзной» линии, наняв водителя или сесть за руль са-
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мому.  Мы видим,  это не гигантские суммы, даже для украинского  го-
сударства это копейки. Ну сколько человек может заработать с фуры? 
Ну 10 тысяч долларов потолок. Но для вчерашнего безработного сель-
ского жителя, прошедшего войну и находящегося в системе, это путёв-
ка в жизнь.  

Люди встроены в систему, посвятили этому всю жизнь и другой судь-
бы не видят. Человек либо находится на службе, либо посвятил служ-
бе значимый период в жизни, был на войне, терял друзей. При этом 
он находится над простым мирняком. К нему не придут налоговики 
с нахрюком, сын депутата не отожмёт автосервис, потому что  место 
ему понадобилось под автозаправку, не отправит быков сжечь грузо-
вик потому что не нужна конкуренция. А если рискнёт, к нему на пи-
капах приедут парни с оружием и заставят сожрать свои депутатские 
корки, без майонеза. В условиях правого беспредела на быв. Украине 
это очень ценно.  При каждой администрации города есть такие «ку-
раторы», которые, конечно же, имеют прямой доступ к первым лицам 
администрации - поробуй им запрети подойти к телу.

Потом добробаты распустили и влили в армию, кадрами подпёрли 
идеологическую работу в армии. И вчерашние сельские жители без 
профильного образования оказались в настоящей, полноценной, си-
стеме да ещё с перечисленными экономическими преференциями.

И теперь представьте, что губер какого-то украинского города свя-
зывается с Москвой и получает предложение сдать город за шкурные 
ништяки. Ну там распил бюджетных средств на ремонте дорог, постав-
ках оборудования, доли в местных инфраструктурных проектах. Ну всё 
как у нас любят.

И выходит такой украинский губер к перечисленным парням, у ко-
торых мало ого что толпа друзей полегла в полях и все кладбища во-
круг в украинских флагах, так ещё и благосостояние детей и жён на-
прямую зависит от контроля  этого самого города, который губер ре-
шил сдать. Даже если они на другом конце быв. Украины. Тот самый 
губер, которому все последние 9 лет эти парни  готовы были в любой 
момент горло порвать за желание отжать у них участки под АЗС, и та-
кой: «Парни, я сдаю город, поши отсюда быстро». 

Угадайте, сколько он проживёт после этого? Варианта два — время, 
нужное для извлечения табельного оружия из кобуры и время, кото-
рое нужно чтобы вытащить его на улицу и повесить на столбе.

Роман Алехин
Сдадут ли Харьков местные общины? 
Конечно, делить шкуру неубитого медведя - занятие не из самых 

полезных, но порассуждать об этом на фоне, пусть и медленного, но 
уверенного движения к городу, взялись уважаемые коллеги Роман Са-
поньков и Алексей Васильев (Русский инженер) . 

Если брать актуальную ситуацию, то бесспорно прав Роман Сапонь-
ков, который говорит, что время упущено и вряд ли те, кто уже закре-
пился в украинской системе и получил от неё бонусы, готов будет про-
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сто сдать все это ради непонятного будущего в России. Ведь, к слову 
сказать, образ будущего Харькова и жителей пока еще Украины особо 
и не транслируется из российских властных кабинетов. 

Однако, может оказаться прав и Алексей Васильев, когда мы подой-
дем к Харькову. Точнее даже не когда, а в каких условиях и с какими 
силами, а также решимостью и какие успехи к этому моменту у нас бу-
дут на других участках фронта. 

Если все сохранится, как есть сегодня и мы оперативно улучшим 
свое положение только на харьковском направлении, то вряд ли го-
род будут сдан без серьезного боя. Другое дело, если мы начнем по-
казывать на всех участках реальное стратегическое и тактическое пре-
восходство и уже начнем то. что еще не начинали. 

Если коротко, то города и государства сдают, когда нет никакой на-
дежды на победу. И вот пока мы не лишим надежды нашего против-
ника, ни о каких легких прогулках и освобождениях населенных пун-
ктов речи быть не может - это основы теории войны. Есть второй ва-
риант - дать понять, что угроза потерь кратно больше, чем выгода от 
обороны. Но тогда, нам нужно выбрать перед окружением Харькова, 
город - мишень и сравнять его с землей, как Бахмут. Для уверенности 
можно пойти двумя путями. 

И это не антигуманно, потому что гуманизм на войне только затяги-
вает войну и множит жертвы, о чем говорили и Карл фон Клаузевиц и 
Никколо Макиавелли.

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Донецкий фронт/Клещеевка
Романов давеча говорил, что Клещеевка жестко под противником. 

Это чистая правда, в отличие от разного рода пиар-сюжетов.
Этой ночью противник попытался прорваться за нашу линию обо-

роны в районе железной дороги. В одном месте ему это удалось.
Весь вечер и всю ночь шли бои. Парни из десанта смогли купиро-

вать прорыв, отбросить хохла на исходные позиции и сожгли 2 бмп.
В Донецке второй день тихо в плане арты. Вероятно, ее переброси-

ли как раз в район Бахмута или на Запорожье. Пока так.

Димитриев
Несколько раз уже встретил в публикациях утверждение, что ВСУ по-

теряли пол миллиона человек убитыми. Думаю, откуда это взяли? За-
чем пишут? Как это вышло, что ВСУ потеряли людей в целом больше, 
чем имели, и умудряются наступать? Потом посидел, поискал источ-
ники и все осознал. Согласен с экспертами: нечего их жалеть, главное 
что демилитаризация прошла успешно, контрнаступ неуспешно, и на-
земную фазу СВО можно завершать.

Обыкновенный царизм
Грозный станет «культурной столицей России» в 2025 году. 
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Ранее Рамзан Кадыров на встрече с Владимиром Путиным догово-
рился о строительстве новой мечети в Южном Бутово. На улице Ахма-
та Кадырова. 

А еще ранее случился громкий скандал после публикации Кадыро-
вым видео, на котором его сын Адам избивает заключенного Никиту 
Журавеля. Никто после произошедшего не понес наказания. 

Не знаем, что там с 2025-м годом, но в 2023-м Грозный однозначно 
стал столицей России. 

Во всех смыслах.

Тот самый Олень🇷
Третья чеченская как страшный сон. Кремль серьезно обеспокоен 

ситуацией в Чечне. На фоне сообщений о болезни Кадырова фиксиру-
ются явно нездоровые движения и оживление деструктивных поли-
тических сил, связанных с иностранной агентурой. Тревожные докла-
ды об этом на столе у президента. 

Местные оппозиционные Кадырову кланы понимают, что транзит 
власти в Чечне может наступить досрочно, и без санкции Кремля фор-
сируют свою заявку на перехват власти с опорой на исламских фунда-
менталистов. Из чулана достали проект «Ичкерия», на горизонте за-
маячила угроза чеченского сепаратизма, и за этими движения про-
сматривается рука Госдепа, который планирует ослабить Россию на 
Кавказе и расшатать регион. Нагорный Карабах и Чечня – здесь зве-
нья одной цепи, при этом особо посвященные люди вовсю шепчутся, 
что проблемы со здоровьем у Кадырова могли случиться не без уча-
стия иностранных спецслужб, и не спроста лечащий врач Кадырова и 
министр здравоохранения уроженец Баку и лезгин по национально-
сти Эльхан Сулейманов, втеревшийся в доверие к семье Кадырова, не-
ожиданно пропал в октябре прошлого года, и также таинственно на-
шёлся в Азербайджане спустя время.

Возвращение «чеченской проблемы» – страшный сон Кремля. Оче-
видно, что перспектива «третьей чеченской» на фоне СВО – это то, что 
может создать критическую угрозу для российской государственности 
и армии. Именно этими обстоятельствами объясняется демонстратив-
но лояльное поведение Кремля по отношению к Кадырову. В развен-
чание «слухов о болезни» чеченского лидера включились доверенные 
лица президента и его личная гвардия из числа «адъютантов» – поо-
чередно глава МЧС Александр Куренков, Ксения Собчак и Виктор Зо-
лотов, а в качестве последнего убедительного аргумента в ход пошли 
даже «консервы». Вчера же на церемонии организованном «Фондом 
культурных инициатив» при президенте Грозный вопреки ранее обо-
значенным условиям досрочно получил статус «Культурной столицы» 
2025 года. Звание в 2024 году получил, как и ожидалось, Нижний Нов-
город. Теперь у Грозного есть целый год, чтобы стать настоящей «Куль-
турной столицей», и культурно не избивать осужденных в СИЗО.

В этих обстоятельствах неудивительно, что Песков не захотел про-
комментировать скандал с избиением младшим Кадыровым задер-
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жанного в СИЗО Грозного за сожжение Корана. Одобрение строитель-
ства мечети в честь Ахмата Кадырова в Москве – логическое продол-
жение линии на укрепление имиджевого позиционирования правя-
щего клана Кадырова как главных защитников мусульманских ценно-
стей. Цель кремлевских идеологов PR кампании в поддержку чечен-
ского лидера не столько продемонстрировать безусловную поддерж-
ку, как тут некоторые эксперты пишут, сколько выбить у радикальной 
оппозиции, опирающейся на исламский фундаментализм, почву из 
под ног.

Kadyrov_95
Проверил ход строительства новой мечети по улице Жуковского го-

рода Грозного. Она будет вмещать около 4000 человек. Меня сопро-
вождали дорогой БРАТ, муфтий ЧР Салах-Хаджи Межиев, другие офи-
циальные и духовные лица.

На данный момент строительные работы находятся на заключи-
тельной стадии. Рабочие завершают внутреннюю отделку религиоз-
ного сооружения. Я внес некоторые коррективы, которые тут же были 
учтены.

Лев Вершинин
Есть мнение что г-жа Санду, вдохновлённая окончательным реше-

нием «карабахского вопроса», быстро и элегантно реализованного 
Азербайджаном, почти решилась дать добро Киеву на приднестров-
скую операцию, с  условием, что Кишинёв никак не будет задейство-
ван, - и тем самым не подставиться, - а вопрос будет закрыт силами 
ВСУ.

Такой вариант она считает приемлемым, а Киеву это (при успехе, 
который вполне вероятен) поможет, во-первых,  повысить  пошатнув-
шийся статус в глазах американцев, и во-вторых, отвлечь внимание 
Москвы от готовящихся масштабных операциях на херсонском направ-
лении. 

Нюанс сюжета в том, что перед ПМР, в отличие от Карабаха, у Рос-
сии есть прямые обязательства,  и в Москве надеются на негласные до-
говорённости с Сша о неприкосновенности Приднестровья. Но с Баку 
после войны 2020 года тоже были договорённости, которые Баку не 
сочло нужным соблюдать...

В общем, есть такое мнение, а как всё будет развиваться, посмо-
трим. Думаю в ближайшие 2-3 месяца...

Роман Алехин
Медвежья услуга. Именно так можно охарактеризовать заявления 

главы партии «Справедливая Россия - За правду» Сергея Миронова о 
том, что они готовы поддержать или выдвинуть кандидатуру Влади-
мира Путина на выборах в 2024 году. 

После этого, партию надо разгонять или менять главу, который, по 
сути открыто отказался от политической субъектности. Да и Владими-
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ру Путину надо бы одернуть товарищей, чтобы совсем не быть похо-
жим на Брежнева, при котором лизоблюдство и угодничество достиг-
ло апогея на фоне застоя во всех сферах. 

И главное, в партии есть кого выдвинуть, например Захара Приле-
пина. Как бы к нему кто ни относился, но он военный, был ранен и чуть 
не погиб за Родину. Хороший кандидат и в тренде. Пусть это будет лег-
кое соперничество, но оно хотя бы будет и покажет всему миру, что 
демократия в стране есть. Да, с Прилепиным 90% голосов набрать не 
получится скорее всего, но и победа должна быть победой. 

Нельзя так открыто превращать выборы в «дорогую административ-
ную процедуру», для чего давать повод нашим оппонентам или рос-
сийские политтехнологи настолько деградировали, что не могут даже 
создать имидж демократии и полноценных выборов? Ну это плохо, 
конечно, если так.

Старовойтов о политике
Сергей Миронов, 70-летний лидер парламентской партии, отказы-

ваясь от участия в президентских выборах и даже более - предлагая 
Владимиру Путину выдвигаться именно от своей СРЗП, не так прост 
как кажется. Полагаю, что для него, политика с 30-летним стажем, это 
отнюдь не верноподданеческий экстаз, а более чем продуманная ком-
бинация. Миронов своим отречением от борьбы создает себе уни-
кальную роль в этой кампании. Кампании в которой политики долж-
ны объединиться, забыть про конкуренцияю, даже имитационную, и 
продемонстрировать стране и, видимо, остальному Глобальному Се-
веру несокрушимое единство. Предложение Миронова как концеп-
ция заключается в том, чтобы провести эти выборы как референдум 
по доверию к одному человеку - как это было с поправками к Консти-
туцию. Потому что, по мнению лидера СЗРП, оспаривать курс действу-
ющего президента даже в формате спектакля грешно. Но это предло-
жение, понятное идеологически, трудно увязать с нормами россий-
ского законодательства. И если все остальные лидеры партий после-
дуют примеру Миронова - то это создаст одну большую проблему. Но 
в этом-то и заключается красота этой комбинации. Повторить «мерт-
вую петлю Миронова» никто больше не сможет. В качестве неприят-
ного побочного эффекта остаются, конечно, вопросы про перспективы 
партии, «которая не хочет быть партией» на выборах в Госдуму 2026 
года и кто будет спойлерить Зюганова - но, видимо, игра стоит свеч.

Роман Алехин
Выборы президента - это не только выборы, особенно, когда по-

нятно, что большинство проголосует за Владимира Путина, но и воз-
можность понять, что хочет народ. Это возможность для самого Вла-
димира Путина как бы спуститься в долину по Макиавелли и получить 
обратную связь не от окружения, а от народа. По идее, необходимо, 
чтобы на выборах был известный патриот, например, Захар Приле-
пин, известный коммунист/социалист (сейчас сложно сказать, кто у 
нас остался из коммунистов, а социалисты есть, тот же Глазьев), пред-
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ставитель бизнеса (пусть будет Нечаев, хотя и так себе представитель), 
яркие представители либералов, монархистов, традиционалистов. Это 
не повлияет на победу действующего Президента, но это покажет ча-
яния народа и даже он увидит, в чем его поддержит большинство в 
будущем. Это был бы отличный инструмент по оценки картины мира, 
которую Президенту формирует окружение, на адекватность реаль-
ности, которую видит, чувствует на себе и понимает народ.

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Русофоб и военный преступник Данилов считает, что Украина не 

сможет отодвинуть Россию, поэтому каждый должен иметь дома пу-
лемет, чтобы защищаться.

Каждый русский на Украине действительно должен иметь дома пу-
лемет, только с другой целью: уничтожать украинских нациков, сбуш-
ников и военкомов.

Еще раз повторю главное: русские не угрожают ни имуществу, ни об-
разу жизни граждан Украины, никто не будет никого выселять и уби-
вать, как это делали нацисты в Херсоне. 

Русские не враги для граждан Украины. Ваши враги — Зеленский, 
Данилов и вся эта свора подлецов, которая заставила вас поднять ору-
жие на русского солдата, рассказывая вам про «народную войну».

Более того, все военнослужащие ВСУ, если они не совершали воен-
ных преступлений, будут помилованы и смогут продолжить жить нор-
мальной жизнью в России. 

Но время для того, чтобы одуматься, уходит. Потом «пить боржо-
ми» будет поздно.

Димитриев
Отношение российской патриотической публики к трагедии Кара-

баха, как самого пророссийского региона в Закавказье, в лучшем слу-
чае равнодушное, о чем говорит? О том что на самом деле никако-
го широкого запроса на геополитику, на имперские проекты в России 
нет. Какие-то там армяне, Карабах, христианские храмы, та и черт с 
ними! Если б видосики с войны прикольные посмотреть - интересно. 
А чего-то больше нет. Вся эта имперская повестка она навязана сверху 
почти на сто процентов. 

К чему я это говорю? К тому, чтоб вы не питали иллюзий и по поводу 
происходящего на Украине. Помню, я не раз слышал, что обществен-
ное мнение не примет сдачу Херсона или что-то типа того. Да прекра-
тите! Примет все. Достаточно просто не сильно качать тему в телеви-
зоре и интернете. Донбасс, Мелитополь - так же. Крым может как-то 
ближе к сердцу лежит и на его потерю отреагировали бы активнее, но 
только в том смысле, что туда можно поехать в отпуск. 

Доминирующее мнение по СВО - ну раз влезли надо что-то делать, 
чтоб быстрее закончилось. И то это во-многом держится на страшил-
ках типа «придет Тарас Голопупенко и заберёт квартиру в Челябинске». 
Но для стимуляции на более активные действия пропаганде приходит-

https://t.me/zhivoff/11110
https://t.me/russ_orientalist/15715
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ся что-то придумывать приземлённое. Вот как в недавних роликах по-
обещали квартиры в Одессе и Киеве. А то того акцент был на высоких 
зарплатах в армии. 

Имперскими фантазиями развлекает себя только небольшая группа 
блогеров и нереализовавшихся искателей приключений. А у широких 
народных масс в этом смысле полное единение с начальством: хочет-
ся чтоб все было как есть и ничего не менялось. 

И в общем всех можно понять. Не понятно только зачем при этом 
влазить в неприятности

Юрий Баранчик
В последнее время в целом ряде патриотических страт, а они, как из-

вестно, довольно неоднородны и зачастую остро конфликтуют в рам-
ках своего одного патриотического «сегмента», выросло разочарова-
ние ходом СВО. Называется множество пунктов, которые, по мнению 
патриотов, не соответствуют тому духу СВО,  который они предпола-
гали, беря за образец Великую Отечественную. Несоответствие ожи-
даний реалиям вызвало волну разочарования и критики, часто объек-
тивной, а зачастую пустой. 

С чем связан данный парадокс? Тут есть несколько факторов. СВО, 
действительно, пока не ВОВ, а ограниченная по силам и средствам ве-
дения боевых действий военная кампания на окраинных рубежах им-
перии. И если первый год многим, в том числе, и автору этих строк, это 
было не понятно («старые шаблоны» мешали), то расстановка внутри-
политических акцентов весной-летом этого года не оставляет сомне-
ний в том, что тема СВО не является общественно значимым мейн-
стримом.

Да, она присутствует в медийном пространстве как значимый фак-
тор консолидации, самоидентификации и суверенизации, но не боль-
ше. Мейнстримом является установка, что несмотря на СВО и все со-
путствующие ей как внутри-, так и внешнеполитические и экономиче-
ские трудности и проблемы, мирная, творческая, научная, экономи-
ческая, политическая и т.д. жизнь страны продолжается. Данное по-
нимание реалий, кстати, разделяется и другими экспертами, в частно-
сти, например, уважаемыми коллегами из МИГ.

Данный факт можно критиковать, быть им недовольным, но это 
факт. Почему так? И вот тут мы подходим к самому интересному.

Дело в том, что некая внутренняя вольница, как показывает уми-
ротворённый Телеграм последних недель, закончилась. Если раньше 
громкий инсайд или событие сразу становились политическим фак-
тором (т.е. могли привести к действиям), то сегодня они стали исклю-
чительно техническим или информационным фактором – приняли к 
сведению и всё.

Некоторые эксперты предполагают, что это происходит из-за же-
лания власти зачистить внутриполитическую поляну из-за опасений 
угрозы дестабилизации. Это не так. Власть этот фактор, конечно, име-
ет в виду, но на четвёртом-пятом шаге. На самом деле, задача новой 

https://t.me/barantchik/12539
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нормальности показать Западу, что ситуация контролируется. Ника-
ких проблем нет. И говорить Западу придётся с теми в России, кто есть 
сейчас. Больше никаких политических сил нет. Центр един и моноли-
тен. Кто ветвился и мешал (например, тот же Игорь Стрелков) – того 
обрезали. Соответственно, рано или поздно придётся разговаривать с 
Кремлём. А это означает автоматический возврат к требованиям Мо-
сквы о создании новой системы безопасности в Европе.

Москва показывает, что готова к длительному противостоянию. И 
даже без чрезвычайщины – как объявил сегодня Генштаб, второй вол-
ны мобилизации осенью не предусматривается. Т.е., сил и средств на 
ЛБС хватает. И переход СВО в затяжную фазу нисколько не сказывает-
ся на общем ходе жизни в стране. Москва как бы говорит Западу: «Мы 
в таком лайт-режиме воевать можем годы, а вот вы сможете?».

Возможно, данный подход не соответствует политическому роман-
тизму. Но в условиях мобилизации противника наша ответная моби-
лизация, в том числе информационная, неизбежна и оправдана.

Скурлатов live
Планов атаковать, освобождать захваченную необандерой украи-

ну никто не «видел», по крайней мере, публично нет подтверждений. 
Также нет и инсайдерской информации по данному вопросу, свиде-
тельствующей о желании Кремля побеждать, не руководствуясь обо-
ронительной доктриной. Особо жаль многострадальный Донецк, по 
которому, как и 9 лет назад, проходит линия фронта. Ну и ежеднев-
ные людские потери, которые идут каждый день, почему-то не вызы-
вают у кремлевцев желания стараться установить мир в регионе един-
ственно возможным способом - присоединением всей бывшей укра-
ины к РФ.

На лицо желание части федеральных властей, прежде всего «ше-
стой колонны», рутинизировать «процесс», выключить СВО из главно-
го приоритета в повестке. На рейтинги наплевать, на собственные пер-
спективы остаться у «руля» - тоже (напрасно надеются, «топя» коллег 
- «тонешь» сам в сегодняшней ситуации, ибо работаешь не на свою 
группу, а на другую, зарубежную, которая тебя и сожрет, как Вучича 
или Пашиняна в ближайшем будущем). Довольно бездарный подход. 

Ибо зафиксировать статус-кво не получится, как в 2014 г. Ставки се-
годня гораздо больше. Конфликт из регионального превратился в прак-
тически необъявленную Третью мировую войну против нашей страны. 

Читаю «аналитику» в АП (скидывают наши агенты) и удивляюсь - 
что за тупость? Некий Трамп придет и «закончит войну», «Запад выдо-
хнется и сам придет просить мир» и прочие бредни тупоголовых «экс-
пертов». 

Нет, коллеги, придется воевать по-настоящему, как и предчувство-
вал В. Путин летом. Понятно, что инициатором тягомотины являются 
враги не только России, но и Путина, для которого подобная ситуация 
ведет к поражению и отправке «руками» своих либеральных «дру-
зей» в Гаагу. Когда Гарант поймет, наконец, что окружен предателями, 

https://t.me/skurlatovlive/11546
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которые выдумывают самые разные изощрённые схемы, направлен-
ные на смещение его и силовиков, инициаторов СВО, от руля управ-
ления государством? Ибо других оснований отсутствия нашего насту-
пления на фронте  нет. Измена, если выражаться понятными словами. 
Батальоны просят огня! И Народ тоже. Ау.

СЛУЦКИЙ
Рост цен на бензин больно бьёт по семейному бюджету и по из-

держкам предприятий. Мы заявляли о проблеме загодя, проработав 
обращения, проведя собственный мониторинг. Активисты ЛДПР про-
вели рейды по АЗС, и мы смогли сравнить стоимость топлива в разных 
регионах. К сожалению, люфт оказался значительный.

Правительством России по поручению Президента приняты меры 
по ограничению экспорта бензина. Сейчас важно ограничить любой 
серый вывоз топлива. Должен быть сформирован перечень предпри-
ятий, имеющих право торговли бензином, а в случае необходимости 
– и других нефтепродуктов. На рынках недружественных нам стран 
объём экспорта нефтепродуктов как прямого, так и косвенного дол-
жен быть равен нулю. И, конечно же, никакого следования так назы-
ваемому потолку внешних закупочных цен на российскую нефть. Во-
прос будем держать на контроле в партии, готовы включиться в раз-
работку необходимых законопроектов. 

Как показала практика, одна из проблем розничного сегмента в не-
чистоплотных коммерсантах, завышающих цены на заправках ради си-
юминутной выгоды. Контролирующие органы должны пресекать лю-
бые попытки нажиться на российских семьях. 

Если надо – инициируем парламентское расследование, чтобы 
вскрыть, кто наживается на разнице закупочных и экспертных цен. Ви-
новных потребуем отстранить от занимаемых в системе оборота не-
фтепродуктов должностей и наказать по всей строгости.

https://t.me/slutsky_l/2078
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ТРИДЦАТОЕ СЕНТЯБРЯ

Сегодня:
• Годовщина воссоединения: временный праздник со слезами на гла-

зах,
• Годовщина Мюнхенского сговора: кто сейчас Гитлер,
• Годовщина Сирийской СВО: крупнейшая победа России над США со 

времен победы СССР над США во Вьетнаме,
• Годовщина Абхазской СВО,
• Киев продолжает попытки наступления, уверенно двигаясь к по-

ражению,
• Взаимные атаки энергетической инфраструктуры,
• Ура, Украине не дадут денег,
• Карабах,
• Партия войны, или как правильно проводить опросы, чтобы по-

лучалось как надо,
• Прочий культуркампф,
• Цены на горючее: борьба со спекулянтами началась

Повёрнутые на Z войне
Доброе утро, страна! Год назад Империя стала больше. Всех с празд-

ником!

Скабеева
😉😉😉😉😉😉Путин поздравил россиян с Днем воссоединения ДНР, ЛНР 

Запорожской и Херсонской областей с Россией
Дорогие друзья! Уважаемые граждане России! Год назад, 30 сентя-

бря, произошло определяющее, поистине историческое и судьбонос-
ное событие: были подписаны договоры о принятии в состав России 
четырёх новых субъектов Федерации. Миллионы жителей Донбасса, 
Херсонской и Запорожской областей сделали свой выбор – быть со 
своим Отечеством.

Это осознанное, долгожданное, выстраданное и подлинно народ-
ное решение люди приняли вместе в ходе референдумов в полном 
соответствии с международными нормами, проявили мужество и не-
преклонный характер. Их пытались запугать, отнять право самим опре-
делять своё будущее, свою судьбу, отнять то, что дорого для каждого 
человека, – культуру, традиции, родной язык – всё то, что было нена-
вистно националистам и их западным покровителям, которые устрои-
ли государственный переворот в Киеве в 2014 году, а затем развязали 
полномасштабную гражданскую войну, террор против инакомысля-
щих, организовали блокаду, постоянные обстрелы и карательные ак-
ции на Донбассе.

Дмитрий Медведев

https://t.me/voenacher/53132
https://t.me/skabeeva/22354
https://t.me/medvedev_telegram/390
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Сегодня – День воссоединения новых регионов с Россией. 
Год назад на референдумах их жители приняли судьбоносное реше-

ние – быть со своим Отечеством. Этот выбор стал символом не только 
восстановления исторической справедливости, но и единства русско-
го народа, его колоссальной воли и самоотверженности. 

Специальная военная операция будет продолжаться до полного 
уничтожения нацистского киевского режима и освобождения от вра-
га исконно русских территорий.

Победа будет за нами. 
А новых регионов в составе России будет больше. 
С праздником!

Политджойстик/Politjoystic
Медведев выбрал прекрасную медиа тактику - нагонять кошмара 

на Запад. И, на мой, взгляд это работает. Статус у него высокий и иг-
норировать не могут. Поэтому,  месседж о длительной СВО и увеличе-
нии новых регионов под контролем России заставляет, как минимум 
Европу,  дискутировать о целях и цене. И всё большему количеству по-
литиков не хочется переводить свои страны на военные рельсы. Мы 
это сделали быстро и разумно, не убивая экономику в целом, исполь-
зуя единое управление, а у НАТО задачка посложнее - много заказчи-
ков, гибрид вооружений и нет координации с рыночными регулятора-
ми.

Объясняет Readovka
День воссоединения. Праздник установлен, но работа по единению 

русских земель только началась
День воссоединения — это праздник, в котором заложено множе-

ство смыслов.
Это День Победы Донбасса. Долгие восемь лет длилась его борь-

ба, мирные люди ежедневно находились под огнём, гибли старики и 
дети. Долгие восемь лет всевозможные «политологи» и «эксперты» 
рассказывали восставшему региону о том, что Россия никогда не смо-
жет принять его в свой состав, потому что это противоречит «между-
народному праву» и неким «правилам игры». Они же рассказывали 
о том, что для всех россиян Донбасс (не говоря уж о Херсоне и Запо-
рожье) — это «Украина».

Казалось бы, абсолютно всё в нашем мире было устроено так, что 
Донбасс навсегда останется серой зоной, а Новороссия — Украиной. 
А что дальше? Сейчас мы видим «что дальше» на примере трагедии 
армян и растерзанного Карабаха: они не решились и не имели сил пе-
рейти Рубикон — и для Азербайджана настал день реванша над се-
паратистами. Причём действовать так государство вправе, ведь даже 
сама Армения не признала Арцах.

Можно было бы предположить, что с судьбой ДНР всё обернётся 
так же: при благоприятных для себя обстоятельствах Украина захва-

https://t.me/politjoystic/34326
https://t.me/readovkaru/4422
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тила бы восставшие республики, а РФ в растерянности бы наблюдала. 
Однако этого не случилось.

Россия смогла. Рубикон был перейдён. Русские пришли за своим.
День воссоединения стал Днём невозможного. Днём немыслимо-

го. Весь установленный в 1991 году миропорядок, обеспечивавший 
западную гегемонию, основывался на руинах дважды уничтоженной 
за ХХ век Российской империи. Россия никогда не посмеет оспорить 
беловежские границы, никогда не осмелится вырваться из фальши-
вой постсоветской легитимности — таковы были сложившиеся аксио-
мы новейшего «международного права». Право двигать границы, как 
в Косово, Запад оставлял исключительно за собой.

Владимир Путин лично разбил скрижали западного «нового миро-
вого порядка» и указал всем народам и цивилизациям дорогу к более 
справедливому миру. Русские изменили историю и предотвратили её 
конец.

Пусть не освобождены ещё Славянск и Краматорск, Херсон и Запо-
рожье, но огромное пространство Новороссии и более трёх миллио-
нов человек полноправно, без всяких «особых статусов» и двусмыс-
ленных оговорок вошли в состав РФ.

И называть их «новыми регионами» неправильно. Новые регионы 
России — это Калининград или Курилы, а Новороссия в её составе уже 
два с половиной столетия — местами и гораздо дольше. Лишь безу-
мие советской украинизации оторвало их от россиян, но эта неспра-
ведливость сегодня устранена.

Очень важно давать отпор манипуляторам, пытающимся предста-
вить Херсонскую и Запорожскую области как какие-то едва ли не «укра-
инские автономии» внутри России, с якобы «титульным» украинским 
этносом. Они хотят, чтобы во имя чиновничьего фетиша о многона-
циональности Российская Федерация продолжала украинизацию. Ни-
чего общего с действительностью эти поползновения не имеют. День 
воссоединения — это день не только возвращения русских земель в 
состав российского государства, но и день возвращения отторгнутых 
россиян в лоно единой русской нации. Это знак, что Россию больше 
никто не посмеет превращать в анти-Россию, а русских — в не- и анти-
русских.

Многие герои пали, не дожив до этого светлого праздника — Алек-
сей Мозговой и Арсен Павлов (Моторола), Михаил Толстых (Гиви) и 
Александр Захарченко, тысячи и тысячи ополченцев, солдат русской 
армии, мирных жителей, стариков и детей.

Праздник 30 сентября будет праздником со слезами на глазах. Па-
мятником радости и праздником скорби о тех, кто пал и ещё падёт в 
бою за дело русского освобождения.

И тем важнее, чтобы ни один подвиг, ни одна жертва не были на-
прасными. Как Зомбилэнд, как фабрика по культурному и психологи-
ческому уничтожению россиян Украина должна покинуть русские зем-
ли навсегда. Работа по воссоединению, по Реконкисте России, только 
начинается.
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Андрей Медведев
В самом названии нынешнего праздника самый главный смысл, как 

мне кажется, в одном слове. Воссоединение.
Слова важны. Слово. Не присоединение. Не объединение. А имен-

но что воссоединение. То есть части некогда целого были, волею об-
стоятельств, разъеденены. Но теперь они снова становятся одним це-
лым.

Очень важно, что на официальном уровне мы говорим о воссоеди-
нении. Потому что подразумевается в этом простом слове воссоеди-
нение русских земель. Это важно уже потому, что ещё совсем недав-
но не было речи об этом. Даже не помышляли мы о воссоединении.

Да ладно, за помышления такие и рассуждения, можно было про-
блемы поиметь. «Какие русские земли, это же Украина, уважаемый 
партнёр, вы тут давайте, заканчивайте». Ни о собирании русских зе-
мель, ни о собирании русского народа, ни даже о Донбассе, мы особо 
не думали.

Но обстоятельства так сложились. Против нашего нежелания не при-
знавать или не думать. Господь не оставил нам вариантов. И у нас был 
один выход. Или вспомнить кто мы, где земля наших предков, что та-
кое Новороссия, что мы русские, в конце-концов. Или исчезнуть.

Мы, впрочем, в начале пути к себе. Будет он трудный, не быстрый. 
Но нет у нас другой судьбы. Потому пойдём с Верой, Надеждой и Лю-
бовью.

Роман Сапоньков
К годовщине воссоединения с Донбассом, Запорожской и Херсон-

ской областями МВД сообщило, что за год  российские паспорта полу-
чили 2 800 000 тысяч человек (это уже с учётом одобренных, которые 
выдадут до конца года). 

Это только из новых регионов, без учета мигрантов из Средней Азии.
Вдумайтесь только - почти 3 миллиона новых граждан, одной с нами 

веры и культуры. Всего с новых территорий добавляется  3 200 000 че-
ловек.

Байки из Спасской Башни
«Жители Донбасса многие годы отстаивали своё право говорить на 

русском языке, учить детей, беречь и приумножать свою культуру. Толь-
ко благодаря стойкости духа они не прогнулись под ударами нацист-
ской хунты, захватившей власть в Киеве. День, когда они вернулись 
домой, должен навсегда остаться в памяти народа нашей страны. Рос-
сия сегодня становится форвардом движения к многополярному ми-
роустройству, где каждая страна, каждая культура станут отдельным 
полюсом влияния безопасной и стабильной мировой архитектуры но-
вого века. Мы выступаем за присвоение Донецку и Луганску почётно-
го звания – Город-герой специальной военной операции».

https://t.me/MedvedevVesti/15385
https://t.me/RSaponkov/6012
https://t.me/kremlin_bashnya/40829
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Леонид Слуцкий, председатель ЛДПР

Fantastic Plastic Machine
«Сделаем Америку снова великой» — говорил Трамп. Но великой 

в итоге мы сделали Россию. 24.02.2022 мы бросили вызов сложивше-
муся миропорядку, а год назад подтвердили, что готовы отвечать за 
свой вызов. Это наши земли, а остальное неважно. 

Ну а то, что города Донбасса нужно сделать городами-героями — 
это не обсуждается. Они города-герои давно и прочно, с самого 2014. 
А закрепить этот статус на бумаге — безусловно, дело депутатов. 

АДЕКВАТ Z
Длинное официальное название сегодняшнего нового праздника в 

обиходе скоро наверняка сократится до Дня воссоединения. Для лю-
бых неформальных целей этих двух слов вполне достаточно.

Год назад общая воля вернула людей стране, а страну людям. Про-
скочившая вчера по линии ОМС оценка населения новых регионов в 
3 миллиона 227 тысяч - это скорее оценка с самого низа, как минимум 
не учитывающая  часть (и немаленькую) населения, раньше или поз-
же выехавшую из них в большую Россию. Но даже такая оценка снизу 
говорит, что нас уже 150 миллионов. И этому числу тоже есть куда ра-
сти. 

Везде, где позволяет военная обстановка, за этот год сделано столь-
ко, сколько при неньке не могли мечтать сделать за двадцать или трид-
цать. От на глазах вырастающего из пепла Мариуполя до сотен кило-
метров дорог и сотен же школ, поликлиник или общественных про-
странств, приведенных в состояние «с иголочки» - разница между на-
шим отношением к своему и чубатым отношением к неправедно на-
житому чужому видна нагляднее некуда. А после победы все, что уже 
вернули, и все, что еще вернем, будем последовательно приводить в 
кондицию обычных российских регионов, какими они довольно ско-
ро по историческим меркам и окажутся - уже навсегда.

Оглядываясь на год назад, смотрим далеко вперед. Смысл новой 
даты едва ли не в первую очередь именно в этом.

Константин Малофеев
Для меня лично и для моих товарищей по 2014 году – для Алексан-

дра Бородая, Дениса Пушилина, Александра Дугина и других – это ста-
ло свершением многолетней мечты и исполнением самых искренних 
молитв к Богу о справедливости и милосердии.

Теперь мы просим о Победе в этой священной войне со Злом на 
Украине. Господь услышал наши молитвы и воссоединил Новороссию 
с Россией. Боже, услыши нас и теперь и спаси православную Украину 
от сатанинской оккупации! Помилуй наших страдающих украинских 
братьев во Христе и даруй Победу русскому христолюбивому воин-
ству, чтобы вся освобождённая Украина воссоединилась с Россией!

https://t.me/Ivorytowers/18585
https://t.me/politadequate/7972
https://t.me/kvmalofeev/2093
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Логика Маркова
Сегодня день воссоединения 4х бывших регионов Украины с Росси-

ей. Год назад Россия была вынуждена это сделать по требованиям на-
селения этих регионов, которые к этому времени уже начали бояться 
сотрудничать с российской властью, потому что боялись, что Россия 
сдаст эти территории в руки украинского жестокого режима в ходе 
очередного «жеста доброй воли», как это к тому времени произошло 
с районами Киевской, Сумской, Черниговской, Харьковской областей.

В начале сентября ВСУ прорвали войска армии России в Харьков-
ской области и взяли Балаклею, Изюм, Купянск.

В этих условиях население Херсонской и Запорожской областей вы-
двинуло « молчаливый ультиматум ногами» и потребовало гарантий, 
что Россия не сдаст и их. Под этим давлением населения и было при-
нято решение об официальном вхождении 4х регионов в состав Рос-
сии. 

1. Для жителей Донбасса это стало Великим долгожданным празд-
ником. 

2. Для жителей Херсонской и Запорожской областей это стало га-
рантией безопасности.

3. Для власти России это стало вынужденным решением.
4. Для населения России это стало половинчатым и немного стран-

ным решением.
5. Для Запада это стало сигналом, что после ряда военных пораже-

ний мира любой ценой у Запада Россия просить не будет.
6. Весь мир сделал вывод, что война видимо надолго.

Глазьев для думающих людей
В этот день нельзя не вспомнить про подвиг Олега Царева, который 

сразу же после нацистского переворота в Киеве фактически возглавил 
Русское сопротивление преступному режиму, бросил вызов на пре-
зидентских выборах Порошенко, организовал проведение референ-
дума на Донбассе о независимости и возглавил парламент Новорос-
сии. Если бы не козни американско-британской агентуры, занимавшей 
тогда ключевые позиции в Администрации и не трусость отвечавших 
за украинское направление чинуш, то Русская весна завершилась бы 
освобождением всех 8ми областей  Юга и -Востока Украины, а нацист-
ский режим задохнулся бы в собственном дерьме. Под руководством 
Царева парламент Новороссии стал центром обьединения Русского 
движения, которое без кровопролития могло бы тогда создать неза-
висимое от киевского режима государство. Были бы спасены миллио-
ны русских душ, которые предательски были брошены в лапы амери-
канобандеровских подонков инициаторами позорного соглашатель-
ства с врагом под видом минских соглашений.

Олег Царёв

https://t.me/logikamarkova/8430
https://t.me/glazieview/4166
https://t.me/olegtsarov/8672
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Спасибо, Сергей, за добрые слова. Разреши их переадресовать всем 
русским людям, кто боролся и не сдался, кто верил, ждал и наконец 
дождался.

С днём воссоединения Новороссии с Россией, друзья.

Kotsnews
Не может быть никаких договорняков, обменов землями или тер-

риториальных уступок. Территориями мы можем только прирастать. 
А отторжение запрещено Конституцией.

Впереди еще долгий тяжелый путь по деоккупации российских ре-
гионов, но когда-нибудь эта дата станет великим и по-настоящему на-
родным праздником. Этого наверняка хотели бы те, кто не дожил.

С годовщиной Воссоединения, друзья!

РОГОЗИН
Война закончится, зарубцуются ее раны и останется самое важное 

- гарантии безопасной и независимой жизни гордой страны, не согла-
сившейся с внешним диктатом и объединившей свой народ в единых 
государственных границах. 

В 1991 году Русский народ разделили против его воли. Теперь он 
проявил свою твёрдую волю к воссоединению в своих исторических 
границах, и этот процесс уже никому не остановить - ни киевской фа-
шиствующей шпане, ни нашей вороватой бюрократии, ни придурко-
ватым прибалтийским пигмеям, ни брюссельской гомосятине, ни аме-
риканским клептоманам. 

Послевоенный маятник неминуемо качнулся от мульти-культи к но-
вому европейскому фашизму. Единственное препятствие на пути ми-
рового безумия по дороге к пропасти человечества - это наша Россия. 
Как бы высокопарно это не звучало, так и есть. 

Новое наступление европейского фашизма будет остановлено у 
стен России, а затем опрокинуто усилиями и героизмом Русской Ар-
мии. Америка как главный зачинщик и бенефициар развязанной вой-
ны, получит по зубам. На освобождённых землях будут восстановле-
ны города и села и построены новые. В наших семьях трое детей ста-
нет нормой. На мощном фундаменте раскрученного оборонно-про-
мышленного комплекса поднимется новая экономика и наука страны, 
которая будет жить не по лекалам манипуляций Всемирного банка и 
Уолл-стрит, а по суверенным целям национального развития. Мирная 
жизнь вернется на Русскую землю. 

Так будет, поверьте. После воссоединения России со своей Ново-
россией теперь нам не сойти с этого пути - ради наших детей и в па-
мять погибших товарищей.

С праздником, сограждане!

Андрей Гурулев / депутат Государственной Думы
Конечно, новых регионов в составе Российской Федерации будет 

https://t.me/sashakots/42499
https://t.me/rogozin_do/4787
https://t.me/agurulev/3836
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больше. Есть исторические Земли, которые в разные эпохи наши ру-
ководители делали российскими, заселяли русским народом. Перед 
этим – только полная капитуляция Украины, только выход на границы 
с Польшей, Венгрией, Словакией, только полная денацификация и де-
милитаризация. После этого мы определимся, какие регионы будут в 
России, какие останутся, может быть, какой-то Украине, если она бу-
дет существовать. Территории в любом случае должны быть под на-
шим жёстким контролем, чтобы ни у кого и мысли не было о реванше.

Жанна Рябцева (прямо из Госдумы)
30 сентября 2023 года Россия празднует первую годовщину воссое-

динения с ДНР, ЛНР, Запорожской и Херсонской областями.
Как и в Великую Отечественную войну, на территории Новороссии 

сегодня идут ожесточенные бои, в которых против укронацистов и на-
емников НАТО сражаются москвичи, сибиряки, уральцы, жители По-
волжья и Юга России, а вместе с ними – дончане, луганчане, жители 
Херсона и Запорожья.

30 сентября 2022 года запомню навсегда. Это день, когда мы окон-
чательно поняли и приняли, что нам с продажным, лживым и откро-
венно бесчеловечным Западом не по пути. И трагедия Нагорного Ка-
рабаха подтвердила верность нашего выбора.

Искренне верю и надеюсь, что по мере освобождения Украины от 
нацистских орд и киевской хунты - в перечисление к этой дате доба-
вятся и новые регионы. Та же Одесса, основанная рескриптом Екате-
рины II от 1794 года на западе Новороссии - не имеет никакого отно-
шения к зигующим сегодня на ее улицах чубатым манкуртам.

С праздником!

Умный еврей при губернаторе
Про день присоединения 4-х областей скажу только, что это празд-

ник важный, но временный. Будет победа и будет новый День Побе-
ды. Кто из нас доживёт, те будут праздновать так, что жарко будет не-
бесам

Правый Григоров
День Победы будет тогда, когда будет Победа. Она опять будет празд-

ником со слезами на глазах. Она будет, но праздновать победу преж-
девременно.

Донбасс ещё не освобождён, Запорожье не освобождено, Херсон 
не освобождён. Не освобождены Харьков, Екатеринослав, Полтава, 
Чернигов, Николаев, Одесса, Измаил, Очаков, Елисаветград, Киев...

Дмитрий Медведев написал, что война (простите, СВО) будет про-
должаться до полного освобождения исконно русских земель.

Согласен. Хотелось бы на официальном уровне услышать, а где про-
легает западная граница исконно русских земель. Как историк и рус-
ский солдат я знаю ответ для себя и для тех, кто слушает меня. Но хо-

https://t.me/ryabseva_zhanna/1036
https://t.me/governorsjew/8292
https://t.me/grigorov_prav/2840
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телось бы и на официальном уровне.
Несомненной Победой мы будем считать, если выйдем на линию 

Винница-Житомир. Хотя исконно русские земли у нас вплоть до гра-
ниц Польши и Венгрии.

И всё же 30 сентября 2022 года важнейший день. Из освобожден-
ной русской земли не стали делать «хорошую Украину». Русская зем-
ля и русские вернулись домой в Россию. Вернулись с землей.

После отступления от Харькова была дана уверенность, что четыре 
возвращенных региона уже не будут предметом переговоров.

Решение о воссоединении принималось тогда, когда уже был при-
нят план оставления Херсона по военной необходимости. И тем са-
мым был дан знак, что в Херсон Россия вернётся 100%.

За единую и неделимую Россию, друзья! Единая и неделимая Рос-
сия нам ещё предстоит!

Комиссар Исчезает
Для кого-то, может быть, возвращение Донбасса в Россию - это чу-

жой официоз, газета Правда, ну или что-то отдаленное и неопреде-
ленное, вызывающее беспокойство.

Но для меня - это очень, очень личная история. Потому что я пом-
ню, с чего все это начиналось.

Помню митинги, каждые выходные проходившие по южнорусским 
городам в ожидании неизвестно чего. Помню эффект от крымской вик-
тории, настроивший и всех остальных, кто хотел избавиться от «неза-
лежностей» у себя дома, на перемены.

Помню, как Валерий Болотов в своем последнем обращении из под-
полья снял балаклаву - и это значило, что пошел обратный отсчет взя-
тия власти.

Помню, как революционная толпа захватила администрации и вы-
весила русские флаги.

Помню, как взволнованные, неподготовленные, пестрые активисты 
читали, сбиваясь, первые документы своей республики, а рядом, в Лу-
ганске, то же самое делали усталые люди, обвешанные оружием.

Не было в моей жизни другой такой политической истории, кото-
рая казалась бы мне ближе и важнее.

В успех русского сепаратизма тогда не верил никто. Считалось, что 
этих обложившихся шинами и плакатами ребят просто уничтожит укра-
инский спецназ, а чуть позже - что их вот-вот, обязательно сдаст Рос-
сия.

«Скоро они побегут через границу», - злорадно говорил тогда один 
политолог из числа самых гнойных мерзавцев.

Но убежал в итоге отсюда он сам. А Донбасс - остался.
Напомню два простых факта.
Во-первых, в истории постсоветской смуты не было больше такого 

примера, чтобы нечто возникало из ниоткуда. Приднестровье, Осе-
тия, Крым - все это прежние автономии, однажды сменившие курс, 

https://t.me/komissarischezaet/473
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и только в Донецке и Луганске, где старая власть исчезла полностью, 
все было создано с нуля.

Во-вторых, у Москвы - в отличие от случая с Крымом, где был Сева-
стополь и флот, - не было ни одной прагматической причины присое-
динять Донбасс. Там не было никакого «ресурса».

Ресурс там был один - наши люди.
И эта фантастическая идея - что можно вернуть регион домой, в Рос-

сию, только благодаря какому-то библейскому терпению и библей-
ской же твердости людей, уходивших из поганого украинского Египта 
сквозь горе, сквозь мрак, сквозь все трагедии, - она состоялась, сбы-
лась.

И я за них счастлив.
И за себя, как никогда сильно переживавшего весну четырнадцато-

го, но не знавшего еще, к чему все придет, тоже счастлив.
Чудесный день, святой день.
Все было не зря, и память о той весне - она со мной.

Герман Садулаев
Напоминаю, что поскольку демаркация не проведена, новые реги-

оны включены в состав России в своих прежних административных 
границах. Других границ просто нет.

Поэтому с точки зрения Конституции России (а иной точки зрения у 
нас быть не может) каждый из этих регионов частично временно ок-
купирован вооружёнными формированиями киевского режима.

В ЛНР оккупирована Белогоровка и окрестности. В ДНР оккупиро-
ваны западные районы. В Запорожской области оккупирована столи-
ца, город Запорожье, и северные районы. В Херсонской области окку-
пирована столица, город Херсон, и правобережные районы. 

Российские регионы Запорожская и Херсонская область не измени-
ли названия. Что как бы намекает.

Поэтому не российская армия оккупирует украинские территории. 
А киевские вооруженные формирования оккупируют российские зем-
ли. С точки зрения российской Конституции.

А с какой ещё точки зрения мы должны смотреть? С точки зрения 
американской конституции? Но мы же не американцы.

Ладно, признаюсь. Мы чуть-чуть оккупируем пару деревень в Харь-
ковской области. И то, не оккупируем, а освобождаем от нацистского 
режима.

А в остальном - оккупанты должны вывести свои вооружённые фор-
мирования с российской территории. В 21-м веке неприемлемо окку-
пировать чужие земли. Свободу Новороссии!

Илья Кива - ZOV КРОВИ
В результате выбранной и утвержденной в Конституции Украины, 

стратегии - интеграция в Евросоюз и НАТО - на сегодня: 
три миллиона украинцев получили российское гражданство и 20% 

https://t.me/germansadulaev/1844
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украинской территории официально присоединилось к России. Глав-
ное - динамика сохраняется: в 24 году на очереди еще пять областей 
могут стать частью РФ.

Возникает логичный вопрос к соотечественникам: украинцы, вас 
режимы Порошенко и Зеленского точно в Евросоюз и НАТО ведут ?!!! 
Потому как в процессе этого пути - украинцы вместе с территорией 
становяться неотъемлемой частью России !!!

Сегодня официально в РФ празднование - «День воссоединения 
Донбасса и Новороссии с Россией» !😉😉

P.S. Всегда знал, что Порошенко и Зеленский - агенты Кремля.😉😉

Модест Колеров
Великая заслуга бандеровской Украины.
Она опять показала русскому народу, что этнический национализм 

это война, смерть и прямой путь к нацизму.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Уничтожение украинцев по приказу  и в угоду НАТОвских хозяев про-

должается в промышленных масштабах.
Вперёд хохол! 
За деда Байдена! За наркомана Зеленского! 
Продолжайте в том же духе идиоты...

Байки из Спасской Башни
«Наступила эра вымирания Украины. Уровень рождаемости в Укра-

ине упал до самого низкого в мире. Допрыгались! Даже до вооружен-
ного конфликта рождаемость была самой низкой в Европе. Теперь же 
этот показатель станет самым низким в мире! Количество рождений 
за половину этого года было на 28% ниже, чем за тот же период в 2021 
году. Это наибольшее падение с момента обретения Украиной неза-
висимости в 1991 году».

Николай Азаров, экс-премьер Украины

Димитриев
Не поверите! Присоединение ДНР, ЛНР, Запорожской и Херсонской 

областей, которое сегодня празднуют, произошло в день Мюнхенско-
го сговора. <...> Слушайте, у кого-то чувство юмора моё почтение. Они 
реально стебутся. Аналогий с тридцатыми годами и без того было мно-
го, а это специально для тех кто не заметил.

Логика Маркова
Почему США и ЕС и Британия не хотят идти на мирные переговоры 

по Украине. Ответ - Мюнхен. 
Мюнхенский сговор был 30 сентября 1938 года, сегодня 85 лет. Тема 

Мюнхенского сговора очень актуальна сейчас в Европе и США, потому 
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что уроком Мюнхенского сговора они считают - нельзя уступать агрес-
сору. Уступка не приведёт к миру, а агрессор, получив уступку, обяза-
тельно начнёт новую агрессию.

Таким агрессором, аналогом Гитлера, они считают Путина, напав-
шего на Украину и поэтому делают вывод, - не должно быть никаких 
уступок Путину. Только требование полного вывода российских войск 
из Украины. И они видят подтверждение своих слов в том, что после 
того, как они не заняли очень жесткую позицию после ввода россий-
ских войск в Крым в 2014 году, и потом и на Донбасс,  Россия, поощ-
ренная устойчивостью Запада, сделала следующий шаг - ввела войска 
на всю Украину. 

Поэтому они считают необходимым занимать сверхжесткую пози-
цию сейчас и посылать огромные военные ресурсы. Потому что они 
уверены, что, если сейчас согласиться с тем, что Россия оставит у себя 
то, что взяла, то мира все равно не будет, потому что обнаглевшая от 
безнаказанности Россия опять начнёт войну через несколько лет. В их 
учебниках написано так. Поэтому такая жёсткость Запада.

Они, конечно, не правы. Но их неправоту нам нужно доказать, при-
чём в их логике.

Логика Маркова
Угроза Мюнхенского сговора это не угроза США и Европы смирить-

ся с агрессией России против Украины. Мюнхенский сговор уже состо-
ялся, это полное согласие Америки и Европы с агрессией своей партии 
войны против русского мира. Это согласие Запада с фашистскими ме-
тодами террора проамериканской хунты против русских на Украине. 

Россия это не Германия Гитлера, напавшая на беззащитную Украи-
ну - Чехословакию. Россия это «Чехословакия 1938 года», но не сми-
рившаяся с агрессией, а начавшая сражаться против нового фашизма 
и против антирусского террора.

А новая Германия Гитлера это НАТО. Они оккупировали Украину. Они 
начали террор против русских. Они готовы, как Гитлер, на любые пре-
ступления, если это преступления против русских.

Русские это еще и новые евреи 21 века, которые долго терпели, но 
в конце концов восстали, когда поняли, что у нового безликого сете-
вого Гитлера в планах и русский Холокост.

Colonelcassad
Сегодня 8 лет с официального начала российской военной опера-

ции в Сирии. Что стоит помнить применительно к этой операции и ее 
итогам.

1. Благодаря победе в Сирии, был сохранен дружественный поли-
тический режим в Дамаске, который нынче контролирует большую 
часть страны и находится в процессе международной легитимизации. 
Сирийский народ был спасен от господства исламских террористов. 
Авторитет России в арабском мире резко повысился.

2. Победа в Сирии позволила видоизменить отношения с арабским 

https://t.me/logikamarkova/8429
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миром, благодаря чему ряд арабских стран ранее дружественных США, 
нынче помогает России обходить санкции через различные схемы «се-
рого» и «черного» импорта и наживаться на нефтяных ценах благода-
ря картельной сделке ОПЕК+. Все это позволяет российской экономи-
ке успешно противостоять западному давлению.

3. Россия получила постоянные военные базы в Сирии, которые обе-
спечили позиции России в восточном средиземноморье на десятиле-
тия вперед. Опираясь на эти базы Россия может действовать на Ближ-
нем Востоке, Восточном Средиземноморье и в Африке.

4. Опираясь на эти базы, Россия смогла успешно развернуть свою 
африканскую стратегию, которая дала результаты в 20х годах, в том 
числе в виде распада французской неоколониальной империи, а так-
же обеспечило России взрывной рост военно-политического и эконо-
мического влияния на континенте.

5. Именно в Сирии сформировалась ЧВК «Вагнер» в ее современ-
ном понимании. Обычная ЧВК стала уникальной штурмовой структу-
рой, которая могла достигать в том числе оперативных целей. Это было 
продемонстрировано в Сирии и это же было продемонстрировано на 
Украине. В Африке, и вовсе с помощью ЧВК «Вагнер» удалось достиг-
нуть стратегических целей. Уникальный инструмент, который по сво-
ей эффективности превзошел незабвенную ЧВК BlackWater.

6. В Сирии было разгромлено Исламское государство, которое объ-
явило в 2015 году войну России. Ныне этого государства не существует, 
лишь редкие теракты напоминают о том, что оно когда-то существова-
ло. Террористы конечно остались, но вот их государство, которое ру-
ководило целой сетью вилаятов по всему миру было разгромлено.

7. Сирия стала тем ТВД, где наша армия впервые начала активно 
применять барражирующие боеприпасы, в том числе и «Ланцеты», 
которые в ходе СВО доказали свою смертоносность. Также в этой вой-
не состоялся полноценный дебют «Калибров», «Кубов», новых систем 
РЭБ и т.д. и т.п. Для России Сирия стала очень важным полигоном, где 
испытывались в бою с реальным и опасным противником (получав-
шим помощь от США и НАТО) новые образцы вооружений, которые 
нынче активно используются в ходе СВО на Украине, против того же 
стратегического противника.

8. Война в Сирии перевала отношения с Турцией в текущий формат 
«ничего личного, просто бизнес», когда Россия и Турция регулярно за-
ключают различные сделки по разным регионам мира, без участия 
США. В 2016 году Россия помогла Эрдогану уцелеть во время попытки 
военного переворота, что привело к смене политики Турции в Сирии 
и привело к распаду той антиасадовской коалиции, которая существо-
вала до 2015 года.

9. Россия и ее союзники выиграли наиболее длительное сражение 
XXI века - битву за Алеппо, она не была настолько масштабной и кро-
вопролитной, как например битва за Артемовск, но бои за город про-
должались почти 5 лет. И именно это сражение стало коренным пере-
ломом в Сирийской войне. Важно отметить, что в Сирии Россия вела 
коалиционную войну, действуя совместно с сирийской армией, иран-
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скими прокси и «Хезбаллой».
10.Победа в сирийской войне стала крупнейшей войной выигран-

ной Россией после победы СССР над США во Вьетнаме. В Сирии США 
потерпели стратегическое поражение и на плане «Большого Ближне-
го Востока» ради которого запускали «Арабскую весну» был постав-
лен крест. Вместо усиления влияния США на Ближнем Востоке мир 
увидел усиление влияния России, Ирана и Турции. Это также внесло 
свою лепту в распад вашингтонского мироустройства, который начал-
ся в 20х годах и был форсирован с началом СВО на Украине.

МИГ России
Поздравляем свободолюбивый народ братской Абхазии с днем По-

беды и Независимости ! Сегодняшняя дата — юбилейная.
Ровно 30 лет назад, 30 сентября 1993 года, бойцы и добровольцы, 

преследуя отступающую грузинскую армию, вышли к границе на реке 
Ингур. Война, длившаяся 413 дней, завершилась полным освобожде-
нием республики от войск Госсовета Грузии, вторгшихся в Абхазию с 
целью ликвидации ее независимости.

Старше Эдды
ВСУ продолжают попытки наступления на юге. Угрожают форсиро-

вать Днепр в районе Кинбурнской косы или Новой Каховки, пытают-
ся продемонстрировать удар на Крым ( пусть попробуют, наверняка 
попадут в учебники истории, как первые, кто решился форсировать 
морскую гладь на лодках, без поддержки флота и авиации), атакуют  в 
районе Сватово-Кременной. ВСУ ещё не растратили всех сил, но куль-
минационный пик успеха ими был преодолён и сейчас Киев уверено 
движется к поражению. 

Это не будет ещё полным поражением в войне, но станет тяжелей-
шим ударом как по боеспособности Украины, так и по её поддержке. 

Лучшим моментом для переговоров ( лучшим для Киева) был сен-
тябрь-октябрь прошлого года. Тогда на волне нашего поражения под 
Харьковом, хохол мог выцыганить себе более-менее комфортные ус-
ловия и заморозить конфликт. К счастью наша политическая воля не 
дрогнула, а противник слишком поверил в себя, Валера Залужный 
вдруг вообще стал считаться военным гением. 

Поражение-гораздо лучший наставник, чем победа. Неудача не про-
сто обостряет критические способности: при правильном отношении 
налицо меньше сопротивления предложением по  исправлению си-
туации, поскольку поражение лишает опоры сторонников сохранения 
статус-кво.

Сегодня Дмитрий Медведев написал в своём тг-канале о том, что 
СВО будет продолжаться до полного уничтожения нынешнего киев-
ского режима, а Российская Федерация пополнится новыми региона-
ми. Не знаю,что и как там задумано на самом верху, но чисто с воен-
ной точки зрения,это более чем возможно.

https://t.me/mig41/29187
https://t.me/vysokygovorit/12969
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Старше Эдды
Одним из постулатов на которых Западом (по моему мнению) ос-

новывалась оценка военной готовности России к СВО,был термин 
Люттвака «постгероическая эпоха». Если вкратце,это означает то,что 
ни одна современная держава не способна выдержать более-менее 
крупные потери в живой силе,так как социум,особенно раскрученный 
средствами массовой информации не выдержит и потребует прекра-
тить войну,невзирая на последствия. Сам мастодонт Холодной войны 
и один из самых сильных военных теоретиков Запада Эдвард Люттвак 
писал так:

«Если принять значение новой семейной демографии,из нее сле-
дует,что ни одна из развитых стран с низким уровнем рождаемости 
больше не может играть роль классической великой державы:это от-
носится и к США,и К России, и к Великобритании с Францией,а тем бо-
лее к Германии и Японии. Пусть эти страны по-прежнему обладают 
атрибутами военной силы или экономической базой для развития во-
енного потенциала,но их общество настолько не терпит жертв,что по 
сути является демилитаризованным или близким к этому.»

Представляю,каково было удивление и уверен,восхищение стари-
ны Люттвака,когда его теория разбилась вдребезги. Люттвак,черпав-
ший вдохновение в великих сражениях прошлого наверняка оценил 
Бахмутскую мясорубку с десятками тысяч безвозвратных потерь и в ко-
торой хохол допустил крупнейшую ошибку (согласно теории Люттва-
ка),начав «слишком успешную оборону»,после которой местность,из-
вестная большинству только названием на карте,превратилась в пол-
новесный символ (фортеця Бахмут),с которым неразрывно связана ре-
путация военных и политических лидеров.

По итогу в Бахмутской мясорубке противник потерял людей не на-
много меньше,чем французы во всем известной Верденской мясоруб-
ке 1916 года ,только еще и в отличии от французов свой Верден,а точ-
нее Бахмут,сдал куда меньшим атакующим силам Оркестра.

Если подвести итог,то Люттвак конечно же прав в своей теории «по-
стгероической эпохи»,только Россия и русские люди, в очередной раз 
опровергли научные изыскания военных теоретиков Запада. Европа 
безусловно не готова воевать так,как раньше и она полностью попада-
ет под данное определение,насчёт США не уверен,а мы были и оста-
ёмся великой державой и как раз временные неудачи это подтвер-
ждают лучше всего.

ЖИВОВ Z
Похоже, что недавний удар по коксохиму был очень успешен. В До-

нецке тихо уже несколько дней. Непривычно тихо. Быть добру.

Логика Маркова
ВСУ главное наступление готовят теперь в Херсонской области че-

рез Днепр. Будет нанесено два главных удара. 
Один, самый главный будет нанесён с целью захвата Запорожской 

https://t.me/vysokygovorit/12971
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https://t.me/logikamarkova/8427
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АЭС.
Второй удар будет нанесён на юге, из Николаевской области, с це-

лью создать плацдарм на левом берегу Днепра и потом двигаться по 
берегу Чёрного моря в направлении Крыма.

Третий вспомогательный удар будет напротив Херсона.  
Этот план Зеленского полностью согласован с США и Британией, ко-

торые будут оказывать ему поддержку спутниковой группировкой раз-
ведки.

Этот план нового наступления ВСУ сегодня утром излагают со ссыл-
кой на компетентные источники главные государственные СМИ Рос-
сии.

Димитриев
Судя по заявлению Зеленского про создание флота дронов и публи-

кациях в украинских пабликах, сухопутное контрнаступление Украина 
будет сворачивать (возможно после ещё одной попытки форсирова-
ния Днепра). Дальше стороны будут обмениваться ракетными удара-
ми по инфраструктуре, но акцент в боевых действиях будет перене-
сен на море. Задача максимум - вытеснить российский флот из Черно-
го моря и создать угрозу морским коммуникациям на Черном море.

Судя по разведывательной активности над морем удары могут быть 
уже в ближайшее время.

Пинта разума
Варианта не наступать для Киева сейчас нет, поскольку именно на-

ступлением (вернее, его успешностью) гарантировалось получение 
зарубежной финансовой и военной помощи. Без неё Украина не смо-
жет просуществовать как государственный организм даже несколько 
месяцев. Поэтому ВСУ будут стараться идти вперёд. 

Другое дело, получится ли у них? Наступление в Запорожской обла-
сти сегодня уже можно отнести к числу неудачных. Резервы уменьши-
лись и ударный потенциал украинской армии сточился. Для того, что-
бы продемонстрировать хотя бы ограниченный успех (а об ином уже 
говорить нельзя) нужно предпринять что-то более радикальное, чем 
пытаться в очередной раз пробить коридор к Токмаку. 

Бахмут тоже не панацея, никакой стратегической ценности он на са-
мом деле не имеет. Как и рейды в приграничные российские области. 
А вот что действительно может стать стратегической целью, так это 
изоляция в Крыму Черноморского флота и его последующее уничто-
жение. Ради её достижения западные союзники Украины могут про-
стить и провальное летнее наступление. 

Поэтому надо ждать удара в Крыму и в Севастополе. Готовиться к 
борьбе с крылатыми ракетами НАТО и морскими дронами, а также 
понимать, что сейчас самым важным направлением постепенно ста-
новится крымское. И лучший способ полностью его обезопасить (если 
не брать в расчёт тактическое ядерное оружие) - это возвращение в 
Херсон и установление контроля над Николаевым и Одессой.

https://t.me/russ_orientalist/15725
https://t.me/pintofmind/3401
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Русский инженер
Сдаётся мне, только вот писал вчера о том, что ВСУ планируют бить 

по нашей энергетике. И вот новый удар. 
Да, разумеется тотального разгрома они не смогут добиться, но на-

копить ударных дронов, бобров, мугинов и прочих, они смогли уже в 
большом количестве. 

А следовательно, надо исходить из того, что ПВО не сможет при мас-
сированном пуске сбивать 100% БПЛА. Какой то процент прорвутся. И 
плюс, они начали использовать дроны бомбардировщики, самолёт-
ного типа, со сбросом небольших бомбочек. Вчера как раз такими по-
вредили подстанцию. И для атаки на небольшие критические объек-
ты инфраструктуры они вполне годятся. А ловить их с помощью ПВО 
крайне проблемно, в силу малого размера. 

Так что думать про конструктивные меры защиты крайне необходи-
мо. Хохлы использовали например биг-бэги с песком, стены из блоков 
ФБС, защитные сети.

В общем вывод ясен, даже первых жареных петухов будет недоста-
точно. Но когда нибудь дойдёт.

Объясняет Readovka
Война подстанций: зачем Киев угрожает российской энергетической 

инфраструктуре
Противник в ответ на возобновление массированных комбиниро-

ванных ударов в очередной раз атаковал приграничную электропод-
станцию.

Такие удары наносятся уже второй день подряд: позавчера целью 
врага стал аналогичный объект в Курской области, сегодня — транс-
форматоры в Брянской области.

Действия противника абсолютно прозрачны. Киев пытается «взять 
в заложники» жителей приграничных населённых пунктов: «Если вы 
будете и дальше наносить эффективные удары по нашей энергосисте-
ме, то мы в ответ будем кошмарить те ваши гражданские объекты, до 
которых дотянемся».

Пусть какой-либо стратегической целесообразности в таких ударах 
нет, но для России они всё равно будут весьма болезненны. Просто 
потому, что нам на своё население не наплевать.

Тем более, что, если противник сможет нанести реальный урон энер-
госистеме одного из крупных городов?

К сожалению, начало таких атак было предсказуемо. Мы воюем с 
отчаянным и достаточно умелым врагом, при этом заточенным имен-
но на PR-акции и на террор. Да, удары со стороны Украины будут го-
раздо слабее российских: квадрокоптер с маленькой бомбочкой на 
пару кг не сравнится с «Геранью».

Но и смысл таких действий понятен: противник рассчитывает, что 
у руководства России не хватит политической воли, и оно откажется 

https://t.me/rusengineer/1756
https://t.me/readovkaru/4424
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от уничтожения вражеской стратегической инфраструктуры, опасаясь 
ответного террора.

Если подобное решение будет принято, это станет тяжелейшей 
ошибкой. Экономика Украины дышит на ладан. Возобновление уда-
ров способно её подкосить. А повышение издержек для Запада и для 
киевского режима может привести к сокращению подпитки и краху 
последнего.

Так что надо стиснуть зубы, предпринять необходимые меры для 
минимизации собственных потерь и продолжить выносить вражескую 
инфраструктуру.

С террористами переговоров не ведут и джентельменские соглаше-
ния не заключают.

Царьград ТВ
Секретное оружие: Русские атаковали Николаев новым неизвест-

ным типом ракет, которые Украина не может сбить
Мэр украинского Николаева Александр Сенкевич объяснил, поче-

му последнее время воздушная тревога в городе звучит позже приле-
тов и взрывов. По его словам, Россия атакует новым неизвестным ти-
пом ракет.

«Пока неизвестен тип ракет, которыми атаковали, но известно, что 
после них происходят большие разрушения и происходит пожар», — 
сказал Сенкевич.

Официально в МО РФ такое заявление еще не комментировали.
Умеем удивить!

Что-то знаю / Павел Данилин
Две новости.
Взорвался нефтепровод в Ивано-Франковске.
Палата представителей США утвердила проект финансирования 

правительства на 45 дней, в который не вошла помощь Украине.
Никак не могу понять, какая из них - тот самый приятный сюрприз, 

который анонсировал украинцам Зеленский.

Елена Панина
Нижняя палата Конгресса утвердила законопроект Республикан-

ской партии о предотвращении шатдауна (остановки работы прави-
тельства).

Из проекта «продления» бюджета на 45 дней убрали помощь Укра-
ине, что обеспечило голоса республиканцев — и в таком виде доку-
мент пойдет в Сенат.

А вот дальше может быть интересно. В Сенате большинство у демо-
кратов, которые могут отклонить проект. Но тогда его придется пере-
рабатывать и голосовать заново, что потребует времени.

Шатдауна можно избежать, если все вопросы, вплоть до подписи 

https://t.me/tsargradtv/58260
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Джо Байдена, будут урегулированы до утра 1 октября по времени Ва-
шингтона.

Непростой выбор у демократов: убрать поддержку Украины — или 
собственными руками заблокировать работу федеральных органов 
власти в США на неопределенный срок.

Царьград ТВ
Перемоги не будет: Байден поддержит проект бюджета, в котором 

нет помощи Украине
Президент США Джо Байден будет вынужден поддержать приня-

тый Палатой представителей законопроект о финансировании прави-
тельства на срок в 45 дней, не включающий помощь Киеву. Об этом 
сообщает The Washington Post.

Шатдаун засыпает, просыпается паника в Киеве.

Политджойстик/Politjoystic
Администрация Байдена надеется на то, что решение о финансиро-

вании Украины будет проголосовано отдельно от повышения потол-
ка госдолга. Хотя есть заковырка. Сейчас принимается закон об избе-
жании шатдауна только на 45 дней, через которые или опять времен-
ное решение или поднятие объема сразу на год. Длительного шатда-
уна никто не допустит, а вот пошантажировать Байдена республикан-
цы могут вполне. Конечно, байденовцы найдут деньги под текущие 
потребности Киева и ранее выделенные еще не полностью освоены. 
Но, в таких сложных процессах важна ритмичность финансирования, 
а она как раз сейчас летит в тар тарары и европейцы подстраховать не 
горят желанием.

Раньше всех. Ну почти.
В Бундестаге заявили, что Украина будет в праве атаковать ракета-

ми Taurus территорию РФ
Председатель комитета по обороне Мари-Агнес Штрак-Циммерман 

также считает, что если Запад будет предоставлять Киеву меньше ору-
жия, то это отдалит достижение мира.

Холмогоров
На самом деле все такие заявления надо тщательно фиксировать. 

Поскольку настанет момент, когда Россия будет иметь и право и фак-
тическую возможность атаковать ракетами Берлин, Лейпциг, Дрезден, 
Гамбург, Мюнхен и т.д.

И тогда все эти бумажки пригодятся.

Русский тарантасъ
В годовщину возвращения Донбасса домой, я попробовал оценить 

это событие...через трагедию Карабаха/Арцаха. Получилось. Мно-
го похожих вводных и много иных обстоятельств. Упертость русских 

https://t.me/tsargradtv/58299
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Донбасса, верность и предательство Метрополий...Есть что обдумать 
и меня не покидает ощущение, что в 14-16 годах и Донбассу готови-
лась такая же судьба. По крайне мере, подобный вариант рассматри-
вался. А в Армении - реализовался:

Colonelcassad
Ночью из Карабаха уехали последние автобусы в рамках центра-

лизованного вывоза местного населения. Больше автобусов не будет, 
оставшиеся будут выезжать на машинах.

К утру 30 сентября количество уехавших из Карабаха перевалило за 
100 000. Ранее называлась цифра в 120 000 человек, которые прожи-
вали в Карабахе перед последней войной.

Военкор Котенок
Степанакерт днём 30 сентября — опустевший и покинутый, как и 

весь Арцах. Атмосфера горя и большой беды.

Alex Parker Returns
Степанакерт. Город полностью опустел и превратился в город-при-

зрак. Армяне уехали навсегда. Уже почти 90 процентов Карабаха по-
кинуло свои дома. Такова цена трусости и ничтожности, которую ар-
мяне выбрали в качестве своей судьбы.

Друид
В Армению вынужденно переехали 100 тыс. жителей Нагорного Ка-

рабаха. Ранее о желании уехать сообщали 120 тыс. этнических армян 
– это 99,9% населения непризнанной республики. При этом Азербайд-
жан, несмотря на призывы остаться, больше заинтересован в полном 
уходе армян с этой территории, что может дать основание говорить о 
ненужности российских миротворцев.

Однако уход российского миротворческого контингента навязыва-
ется не Азербайджаном, а западными странами. Российские миро-
творцы в любом случае останутся до 2025 г. (как минимум, до 2025 
г.) на территории Нагорного Карабаха. Потому что охранять нужно не 
только людей, но и их собственность, а также церкви и другие памят-
ники культуры. Всё это наследие армянского народа бросил Никол Па-
шинян, но не бросили российские миротворцы.

Более того, воля армянского народа выражена чётко. Большинство 
не хотят жить с азербайджанцами в одном месте, но нужно же обе-
спечить цивилизованный развод, хотя, конечно, он уже давно приоб-
рёл черты кровавого.

Тем не менее, между Ереваном и Баку необходимо посредниче-
ство. Азербайджан, вполне возможно, захочет выкупить квартиры и 
собственность у жителей Арцаха и дать им компенсации. Это будет 
гуманно и это будет фактором для снижения градуса конфликтности. 
Решить этот вопрос может только Россия и, отчасти, Иран в рамках пе-
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реговоров с Анкарой и Баку.
Запад сюда вписывать не нужно. Чем больше это будет пытаться де-

лать Н. Пашинян – тем хуже для всей Армении. В этих условиях мно-
гострадальная нация может превратиться в страну, страдающую из-
за политических амбиций одного хитрого и бородатого деятеля, кото-
рый итак завёл страну в крайне опасный тупик.

Логика Маркова
Представитель Агентства по делам беженцев ООН заявила, что ни 

одного случая насилия или неподобающего отношения со стороны 
властей Азербайджана в отношении армянских беженцев, покидаю-
ших Карабах, - не зафиксировано.

А можно ли ей верить? В том, что касается России, - нет, там их за-
падники заставляют лгать, угрожая увольнением и несчастные чинов-
ники ООН вынуждены лгать. А в отношении других стран, - верить со-
трудникам ООН можно.

Поэтому нет никаких этнических чисток в Карабахе. От страха люди 
бегут, а не от репрессий.

Kotsnews
В Баку на сегодняшний день доставлены экс-госминистр Арцаха Ру-

бен Варданян, бывший замкомандующий Армией обороны НКР Давид 
Манукян, экс-командующий армией, генерал-лейтенант Левон Мна-
цаканян и бывший глава МИД Давид Бабаян.

Азербайджан методично задерживает тех руководителей Караба-
ха, кто мог бы что-то предъявить Пашиняну. И объединить вокруг себя 
людей, у которых к нынешнему режиму в Ереване накопились вопро-
сы.

Особенно тех, кто лишился Родины. А таких в Армению приехали 
уже более 100 тысяч человек. Что с ними будет делать официальный 
Ереван? Ну вот звучит предложение отключить российское телевиде-
ние.

Знакомая тема, правда?

Логика Маркова
Власти Армении обсуждают отключение российских телеканалов. 

Об этом проговорилась случайно депутат правящей партии Пашиня-
на Лусинэ Бадалян. Пашинян хочет увести Армению к врагам России 
в лице Франции и США и ЕС и НАТО. Но население Армении остаётся 
пророссийски настроенным. И чтобы сломать пророссийские настро-
ения, Пашинян хочет вести жесткую пропаганду против России и для 
этого отключить российские телеканалы.

МАРДАН
Раз обсуждается, значит - отключат. Украина начиналась тоже с от-

ключения всех российских каналов.

https://t.me/logikamarkova/8432
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Самое время готовиться к исключению Армении из ЕврАзЭС и вы-
сылке всех армянских гастарбайтеров на родину.

Но и азербайджанских тоже. Для межнационациональной гармо-
нии так сказать.

Это ещё не конец
Первый заместитель посла США в Азербайджане Хьюго Гевара встре-

тился с Р. Варданяном. Кадровый сотрудник ЦРУ Гевара, много лет от-
работавший в Латинской и Центральной Америке, занимавшийся там 
контролем наркотрафика и отмывкой средств от их продажи, глубоко 
погружен в тему черной бухгалтерии и всех возможных схематозов. 
Коллеги поговорили 50 минут на понятном им языке.

Также мистер Гевара зачитал выдержки из электронных писем под-
держки, которые Госдеп адресовал со своих ящиков. Лучи поддерж-
ки и добра Рубику выражали Анатолий Чубайс, Вадим Беляев, Борис 
Минц, Михаил Ходорковский, Владимир Мау, Рубен Агангебян, Алек-
сандр Винокуров.

Политджойстик/Politjoystic
Так и не могу понять зачем Варданян нырнул в эту политическую 

авантюру. Не знал обо всех этих подводных камнях? Или оказался в 
такой ситуации, когда надо было перебираться из бизнеса в политику? 
Многие предприниматели в России совершают такой переход именно 
из-за проблем в бизнесе, но тут совсем другой уровень. Да еще Вар-
данян и отказался от российского гражданства.

Лев Вершинин
Что интересно, маловероятный по нашему времени, да ещё и для 

миллиардера, но всё-таки возможный вариант, как патриотизм и боль 
за свой народ, г-н Баширов, официозный московский эксперт, не рас-
сматривает в принципе, как категорически исключённый. Ему это даже 
не приходит в голову.

Что ж, показательно...

Политджойстик/Politjoystic
«Так называемая партия войны, яркими представителями которой 

считались Евгений Пригожин и Игорь Стрелков, составляет на сегод-
няшний день порядка 10–15%, сообщил в интервью РБК глава ВЦИО-
Ма Валерий Федоров.

«Эта группа существовала и до СВО. Но начало военных действий 
позволило ей поднять голову, почувствовать себя на правильной сто-
роне истории и начать продвигать свои нарративы. На какой-то мо-
мент официальная линия и их внутренние убеждения совпали», — го-
ворит гендиректор ВЦИОМа. Однако эти люди, по его словам, «требу-
ют большего, жестко критикуют и стратегию, и политику, и боеспособ-
ность».

https://t.me/nonetutto/964
https://t.me/politjoystic/34328
https://t.me/putnik1lv/5360
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«И это взрывчатая смесь. Стало ли их сильно больше [после нача-
ла конфликта на Украине]? Стало, но не сильно — их порядка 10–15%. 
Все-таки большинство россиян не требуют взять Киев или Одессу. Они 
удовольствия от битв не получают. Была бы их воля, они бы военную 
операцию не начинали, но раз уже так сложилась ситуация, то надо 
побеждать. И поэтому они за Россию, за армию и за Путина». Такая по-
зиция доминирует сегодня, она же доминировала и год назад, уточ-
нил гендиректор ВЦИОМа».

...
Это надо переварить. Валера сказал много из того, что осторожно 

обсуждается в закрытых экспертных клубах. Он человек осторожный, 
умный и если это интервью появляется перед наступающим октябрем, 
то значит и смыслы, и время, и СМИ выбраны не случайно. И это не 
совсем про социологию. 

Пинта разума
Такое не надо переваривать, Марат. Это называется социологиче-

ская ошибка, потому что вопросы следует задавать правильно. В Рос-
сии действительно небольшая «партия войны», если её вообще мож-
но назвать таковой в принципе. Нормальный человек войну любить 
не может. 

Но в России есть огромная партия Победы - это 80% населения. По-
этому подавляющее большинство наших граждан не хотят войны, они 
хотят победы в войне над самым страшным противником, с которым 
сталкивалась наша страна после 1945 года. И это не Украина, которая 
представляет собой всего лишь поле боя. 

Если бы такой партии Победы не существовало, то Россия эту войну 
давно бы уже проиграла. Ещё осенью прошлого года или раньше. Но 
она есть и поэтому существует гражданское общество, которое помо-
гает фронту, добровольцы на фронте и лояльное отношение подавля-
ющего большинства граждан к власти, которая совершила массу оши-
бок, но всё равно пользуется поддержкой большинства. 

Однако же, это поддержка в надежде на победу в войне. Если её 
не будет - убедительной и яркой победы, которая расставит все точки 
над «i» и обеспечит России и её гражданам долгую мирную жизнь (как 
та, другая победа) - в этом случае нашей власти и практически всем её 
представителям никто не позавидует. Всё выскажут.

Verum Regnum|Наш Regnum
Господин Фёдоров, которому мы обязаны отличной социологией 

имени ВЦИОМа — отличной от того, что нужно обществу и государ-
ству, сегодня заявил РБК, что, во-первых, в России есть «партия вой-
ны», а во-вторых, эта «партия» — «большая сила», но «управляемая».

Уж не знаем, что там поручили сказать господину Фёдорову госпо-
да из АП, но сказал он нечто, мягко говоря, странное. У нас в России 
нет «партии войны» мощностью в 10-15% населения, господин Фёдо-
ров, и не может быть. «Партия войны» — это по определению партия 

https://t.me/pintofmind/3402
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безумцев, у нас их столько нет. Это только в отдельно взятой голове го-
сподина Фёдорова и в некоторых замученных государственными де-
лами головах АП может существовать такая фантазия — 10-15% граж-
дан, которые хотят войны, смерти, страха и крови.

Опомнитесь, господа. В России нет «партии войны», но есть широкая 
народная Партия Победы, выступающая против маленькой, но преоб-
ладающей в начальстве «Партии предательства Родины и позорной 
сдачи всего». Все рычаги управления, включая господина Фёдорова, 
конечно, в руках у последней. Но она не победит, чтобы ни выдумы-
вал господин Фёдоров, потому что Партия Победы — это народ, а на-
род победить нельзя. Тем более народ России.

Юрий Баранчик
При всем уважении, и как человек неоднократно проводивший соцо-

просы такого уровня в свое время, не соглашусь с коллегой Политджой-
стиком. Думаю, Федоров корректно занизил численность «партии во-
йны», минимум, в два раза, чтобы не пугать. Но правильно ли это и со-
ответствует ли реальным цифрам? Путинско-пригожинский электорат, 
то самое «народное большинство», тот самый «глубинный народ», ко-
торый обеспечивает явку и голоса, явно больше даже 30%, иначе кто у 
нас побеждает в одну кассу на выборах? Либеральное меньшинство, 
что ли, голосует за ЕР и Путина? Поэтому в таких подсчётам главное, 
чтобы хвост не начал вилять собакой. Чтобы потом не было неожи-
данностей.

Сыны Монархии
Появились еще одни анонимные красные либерал-пидорасы. Ка-

нал Нарративы, сегодня их цитировал БРИФ, собирающий русофобов 
всех цветов радуги со всех закоулков Телеграмма. 

Нарративщики жонглируют понятиями, называя ведущих право-
консервативных блогеров-патриотов Медведева и Ольшанского про-
водниками фашизма, добавляя к ним и левого имперского патриота 
Мардана. 

В Нарративах хорошо угадываются нотки риторики Крашеннинико-
вой, Семина, Клима Жукова и прочих антирусских и антимперских ле-
ваков, которым претит все, что связано с Сильной Россией, Российской 
Империей, Православной Верой и Русской повесткой.

Растущий патриотизм русского гражданского общества они назы-
вают фашизацией. Здоровый русский национализм - фашизмом. 

Также левые гниды из Нарративов пытаются говорить от имени рус-
ского человека. Мол, русским не интересен национализм, традици-
онная семья и борьба с ЛГБТ. Типа, возьмите любой социологический 
опрос. 

Какой конкретно опрос это может подтвердить Нарративы не уточ-
няют) Еще бы! Таких опросов нет. 

Наоборот, в нашем обществе растет запрос на нормальный русский 
христианский национализм. Он включает в себя борьбу за традици-

https://t.me/barantchik/12561
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онные христианские ценности, неприятие миграции и юга, антилибе-
рализм, поддержку СВО. 

Простые русские люди аплодируют рейдам силовиков против этно-
бандитов и гастарбайтеров. 

Они собирают на коптеры и броники нашим воинам. Они тянутся к 
Православию. 

Общество не приемлет западный левый либерализм с его агрессив-
ным навязыванием ЛГБТ-ценностей и трансгендерности, как нормы. 

А наши парни на передовой называют своих укро-натовских врагов 
пидорами) 

Вот это как раз подтверждают все нормальные опросы, сделанные 
с адекватной методологией.

Естественно, правение русского общества бесит левых и либералов. 
Но поворот направо - это поворот не к фашизму, а к ПРАВде. 

Снова повторю, сегодня в мире есть один неофашизм - русофобия. 
Если ты против русских - значит, ты - нацист. Это очевидно. 

Для Нарративов и К можно придумать новый термин - квир-комму-
нисты или красно-радужно-коричневые)

Логика Маркова
Оказывается, Леонид Парфёнов продолжает делать свои знамени-

тые Намедни. И я посмотрел его огромный 3,5 часовой выпуск Намед-
ни 2022. Это кончено, позор Парфёнова. 

1. Давая сюжет о теракте газопровода Северный Поток, - он умудря-
ется не сказать, то, что знают все, и он тоже, - что теракт сделали США. 
Неизвестно, говорит, кто взорвал. Лжёт и сам знает, что он лжёт.

2. Рассказывая о начале СВО, он умудряется ничего не сказать о при-
чинах, - то есть об оголтелой политике русофобии, запрета русского 
языка и о разгуле фашизма на Украине. 

3. Буча,  - умудряется дать только версию киевской хунты и ни слова 
не сказать об очевидных фальсификациях обвинений против России. 
Там фальсификации шиты белыми нитками, а он умудряется про них 
не сказать.

4. Моральный распад личности, как почти всегда, ведёт и к кризису 
творческого потенциала. Парфёнов встал на сторону явного зла - и зло 
по злому отблагодарит его - отберёт у него его талант. Жаль.

Что-то знаю / Павел Данилин
В то время, как наши солдаты гибнут на фронте, бездарность по име-

ни Данила Козловский, которому «стыдно», который осудил СВО, ко-
торому некомфортно от Путина, и, вероятно, противно от наших сол-
дат, спокойно возвращяется в Россию, где уже вошел в состав жюри 
кинофестиваля, который состоится в Геленджике с 5 по 9 октября.

Так вскоре и на сцену вернется, и на экраны.
А наши солдаты будут умирать. А этот - будет получать из госбюд-

жета миллирды, играть какое-нибудь очередное бездарное говно, и 

https://t.me/logikamarkova/8433
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устрицы жрать, причмокивая от наслаждения.

ZERGULIO
Опять выходные и снова военно-патриотические игры у студентов 

«Алабуга Политех».
Думаю, для многих родителей подростков будет полезно сравнить 

недельные графики своих детей с занятостью ребят из Алабуги.
Тут есть над чем подумать тем, кто хочет для своих детей достойно-

го и уверенного будущего. У тех, кто живет по заветам Суворова «Тяже-
ло в учении - легко в бою», шансы объективно выше. А вот мастерам 
просмотра тик-тока и ютуба, завсегдатаям дискотек и игровых приста-
вок - в реальной жизни приходится туго.

Друид
История с пандами, которых Китай заберёт из зоопарков США, не 

так проста, как кажется. Речь идёт о посланниках дружбы и это симво-
лический акт, а в китайской культуре он играет важную роль. Прежде 
всего, это делается для внутреннего потребления, то есть для простых 
китайцев-ханьцев, которым дают понять, что нужно готовиться к ох-
лаждению отношений с США и, возможно, длительному противостоя-
нию со Штатами.

В этом вся поэтика китайской геополитики. Причём новость доста-
точно яркая, её цитируют западные СМИ, в том числе и зелёные по все-
му миру. А продолжение будет в момент завершения эпопеи с панда-
ми, которые покинут зоопарк в Вашингтоне и в других городах США.

Байки из Спасской Башни
«КПРФ крайне встревожена тем, что за последнее время резко под-

скочили цены на горючее, особенно на солярку почти на 40 процен-
тов. И это в то время, когда идёт уборочная кампания и закладывается 
урожай на будущее. Уму непостижимо! Несмотря на предпринимае-
мые правительством меры, рост цен продолжился, а некоторые бен-
зоколонки остались вообще без солярки. На мой взгляд, это похоже 
на провокацию. Ведь, если во время уборки нет солярки, то трактора 
и комбайны не работают, а значит это приведет к отсутствию продо-
вольствия. Но продовольственная безопасность в условиях нынешней 
войны - это одно из ключевых условий нашей Победы!»

Геннадий Зюганов, лидер КПРФ

Национальный Z Курс
ФАС России возбудила дела в ряде регионов после первичного ана-

лиза на рынке нефтепродуктов.
Ранее Президент России заявлял, что поручение бизнесу, мы дать 

не можем, а ФАС можем. Вот и пошла первая реакция.

Политджойстик/Politjoystic

https://t.me/SergeyKolyasnikov/52417
https://t.me/wisedruidd/6513
https://t.me/kremlin_bashnya/40828
https://t.me/nationkurs/28025
https://t.me/politjoystic/34329
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ФАС крайне эффективно в связке с вице-премьером Новаком и Минэ-
нерго локализует проблему роста цен на ГСМ. Цены на мелком опте 
уже присели.

AGDchan
Мы подходим к очень важному рубежу. Во всех смыслах и на всех 

уровнях. Формула либерализм+ патриотизм, которой руководство-
валась власть последние 23 года, окончательно рухнула. По сути, ос-
нованная на ней  -- то есть на балансе с Западом, постоянной игре с 
ним, чтобы и сохраниться внутри его системы и отстоять суверенитет, 
-- внешнеполитическая, внутриполитическая и экономическая систе-
ма стала анахронизмом. 

После 24 феврая 2022 года это больше не работает. Раньше работа-
ло, но отныне нет. Порваны все приводные ремни, которыми Россия 
была соединена с Западом и которыми Верховный довольно умело 
манипулировал, отыгрывая позицию за позицией в деле укрепления 
суверенитета России. 

Формула либерализм+ патриотизм разлетелась в дребезги вместе 
с Северными потоками, волной украинского террора и маршем Спра-
ведливости. На фронте она привела к патовой ситуации, которую еще 
надо удержать. А это требует новых усилий, новых стратегий и новых 
энергий. Формула либерализм+ патриотизм всего этого дать не мо-
жет. Ее потенциал исчерпан.

С этим связана нарастающая апатия правящих элит, которые исчер-
пывают и свой потенциал в разговоре с народом. Каждый день войны 
-- это новая неснимаемая боль и новые жесткие вопросы, обращен-
ные к власти. За что погибли мой сын, муж, брат, отец, дочь, сестра, 
мать? За что любимые люди вернулись с войны или из плена  калека-
ми? Дайте ясный ответ! Не увертки и не отговорки. Если вопрос в бы-
тии Родины, поступайте так же, живите по тем же правилам. 

Понятно, что Победа объяснила бы всем всё и дала бы новый гигант-
ский импульс историческому бытию России. Но до нее совсем неблиз-
ко. Более того, формула либерализм + патриотизм все очевиднее вхо-
дит в противоречие с перспективой Победы.

Дело в том, что либерализм не бывает суверенным по определе-
нию. И вот сейчас, когда вопрос о суверенитете России стоит предель-
но остро -- быть или не быть, -- либерализм обнаруживает всю свою 
токсичность. Каждый виток войны требует новых и новых смелых ре-
шений -- в экономике, политике, информационной сфере,  культуре. 
Необходима настоящая полноценная мобилизация общества -- как на-
рода, так и самих элит. Но именно глубоко усвоенный либерализм, а 
также страх перед Русской Идеей, заставляют элиты тормозить и от-
кладывать все это. 

Сейчас модно стало в верхах прикрываться «Вагнером». Вот, мол, 
до чего доводит патриотизм без либерализма. Это полное заблужде-
ние. Восстание «Вагнера» -- это как раз результат сохраненного после 
начала СВО либерализма и всплеск мгновенного осознания того, что 

https://t.me/Agdchan/12130
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дальше так продолжаться не может. А ведь и правда, не может. Мя-
теж удалось преодолеть, подавить. Но его причины никуда не делись. 
И они намного глубже личных противоречий отдельных фигур -- воен-
ных и политических.

Однако создается впечатление, что власть сама не верит в патрио-
тизм. Боится Русской Идеи, не доверяет народу, в панике от того мо-
мента, когда суверенитет (а значит, опора только на свои силы и пол-
ная независимость от внешних игроков) окажется единственной  ре-
альностью, а не смутной и далекой целью.

Россия уже повела себя как суверенная держава, и теперь ей надо 
отвечать за слова и действия. Кровь, проливаемая на фронтах нашими 
солдатами, это -- ответ. Поведение правящих элит часто просто уход 
от ответа.  

Но либерализм, попытка сохранить все пропорции, условия и пра-
вила мирного довоенного времени в такой ситуации не помощник. 
Это мина, подведенная под всю систему. И конечно, любая попытка 
договориться с Западом, не просто бесперспективна, но являлась бы 
прямым предательством. Запад и либерализм как таковой находятся 
сегодня по ту сторону линии фронта. Во всех смыслах и во всех сфе-
рах.

Спасение надо искать только в патриотизме, освобожденном от лю-
бого намека на либерализм.

Только это откроет новый горизонт. И сразу всё, что сегодня нельзя, 
станет можно. А что сегодня еще, увы, можно, станет нельзя. 

И что самое главное -- мы сможем выстоять и победить. Но либера-
лизмом для этого придется пожертвовать необратимо и решительно.
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ПЕРВОЕ ОКТЯБРЯ

Сегодня:
• О сомнительной пользе бодрого позитива,
• О больших успехах в уничтожении народно-хозяйственного ком-

плекса Украины,
• Родовой дом Маргариты Симоньян и ядерный ультиматум,
• Зеленский продолжает геноцид, призывая женщин, а им еще на-

ших детей рожать,
• Пора бомбить Британию и Германию, все равно не ответят,
• Россия не воюет с зерном, пусть возят: надо разбомбить пор-

ты,
• Словакия наш! Теперь можно строить дружественную Ав-

стро-Венгрию,
• Приходится ли «Ахмату» пинками выгонять русских солдат на 

поле боя,
• Численность «Партии войны»: что ВЦИОМу заказали, то он и 

нарисовал,
• Конец эпохи Z: символ никуда не годится, нужен новый

Филолог в серой зоне
Просматриваю сводки и сообщения последних дней относитель-

но развития ситуации на южном фланге Бахмута в некоторых наших 
мейнстримных тележках и испытываю уже не только изюмское дежа-
вю, но и чувство глубокого испанского стыда.

Относительно изюмского дежавю сразу оговорюсь. Несмотря на 
синдром стреляной вороны, рискну предположить, что вряд ли мож-
но ожидать такого же обвала фронта, как случился у нас в сентябре 
прошлого года, обстоятельства сейчас иные. Однако ситуация на зем-
ле всё же очень нехорошая и чревата серьёзными рисками, и вот на 
фоне этой ситуации все эти победоносные пассажи про перемалыва-
ние противника до боли напоминают мне наш сентябрь.

И вот здесь уже изюмское дежавю переходит в испанский стыд. Та-
кое ощущение, что у кого-то сильно подгорает от сложившейся обста-
новки, и ряду тележек срочно направлены указивки набрасывать все-
возможного бодрого позитива.

Между тем, наша «активная оборона» представляет собой почти 
такие же мясные штурмы, что практикует противник. Правда, есть от-
личие: противник всеми силами старается сопровождать штурмовые 
действия своей пехоты огневой поддержкой.

Наша арта лимитирована в нормах выдачи БК и экономит его на 
удары по наступающему противнику, на поддержку своей штурмовой 
пехоты БК тупо не хватает. Противник же, напротив, видимого дефи-
цита БК не испытывает и позволяет себе наносить удары буквально 
по одному-двум нашим бойцам.

Арта противника периодически накрывает своих - точно так же, как 

https://t.me/philologist_zov/558
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и наша. Это общая проблема.
Мы сейчас действительно неплохо жжём вражеские бронемашины 

и танки. Нашу боевую технику в аналогичных количествах противник 
сейчас не жжёт. Почему? Его поразила внезапная косоглазость с кри-
ворукостью? Нет. Просто он ещё по лету посжигал её в товарных коли-
чествах, и мы на текущем этапе работаем по факту на выравнивание 
соотношения.

В плане работы разведывательных и ударных БПЛА существенное 
преимущество в небе продолжает удерживать противник, мы сильно 
отстаём и это критично.

В части оперативной обстановки можно сказать, что оборонитель-
ного рубежа Клещеевка - Андреевка - Курдюмовка по сути уже нет, 
противник рвётся за железку и в Курдюмовку. При этом противник 
сейчас не старается именно «закрепиться» в Клещеевке и Андреевке, 
он работает малыми группами, создавая главным образом ситуатив-
но-тактические НПшки с наблюдателями-корректировщиками и снай-
перами для упрощения отражения наших психиатрических контратак 
по открытке.

В целом, обстановка очень тяжёлая, идут жестокие бои, обе сторо-
ны захлёбываются кровью.

На фоне реальной ситуации весь этот бодрый позитив выглядит от-
кровенной издёвкой. Неужели так сложно понять, что он тупо обес-
ценивает адский труд и великую жертву наших солдат, которые бук-
вально ложатся костьми на пути наступающего противника? И ложат-
ся даже не десятками - сотнями... Оно того стОит - вот так прикрывать 
чьи-то пылающие жопы? Ну нельзя же быть такими блядями... Или 
можно?

Юрий Баранчик
ВСУ не могут не наступать. Хозяин не позволит
Коллеги из «Пинта разума» пишут, что варианта не наступать для Ки-

ева сейчас нет, поскольку именно наступлением (вернее, его успеш-
ностью) гарантировалось получение зарубежной финансовой и воен-
ной помощи.

С первой частью тезиса согласен. Запад сформулировал устами Зе-
ленского свои территориальные задачи по Украине – выход на грани-
цы 1991 года. Америке и Британии нужен Крым. Они надеялись его по-
лучить уже в 2014 году, но полуостров ускользнул прямо из-под носа 
и вернулся в Россию. 

Англосаксы отличаются жёсткостью стратегического планирование 
и крайне редко меняют свои планы. Поэтому план на захват Крыма 
по-прежнему в силе. Это первая причина, почему наступление ВСУ в 
той или иной форме продолжится.

Вторая причина – ведение наступательных операций позволяет со-
хранять за собой стратегическую инициативу. И она сейчас у Запада.

Третья причина – отказ от наступления может оказать деморализу-
ющее воздействие на украинскую армию и украинское общество, а 

https://t.me/barantchik/12568
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также снизить поддержку Украины за рубежом. Проигрывающим, как 
правило, мало кто симпатизирует. Всем нравится ставить на победи-
теля или, по крайней мере, на наиболее активного игрока.

Четвёртая причина – попытки наступать будут предприниматься до 
тех пор, пока Запад не поставит Украине все передовые обычные во-
оружения (ATACMS, TAURUS, беспилотные летательные и подводные 
аппараты, истребители, вертолёты и т.п.) и не попробует с их помо-
щью переломить ход боевых действий. Другими словами, не исчерпа-
ет все свои военно-технические возможности. А до этого далеко.

Пятая причина – отказ от наступления, скорее всего, будет пригла-
шением для ВС РФ перейти к широкомасштабным наступательным 
операциям. А этого Запад будет стремиться не допустить, с том числе 
и с помощью обманных переговоров. Чем большую территорию бу-
дет контролировать Россия, тем дальше англосаксы от своей заветной 
цели. Смотрим пункт первый.

И замечу, что у Запада по Украине всегда есть запасной вариант. 
Война на истощение, когда ВСУ сидят в глухой обороне в городах. Это 
не требует много тяжёлого оружия. Можно обойтись лёгкими и сред-
ними системами вооружений: стрелковым, РПГ, ПТРК и ПЗРК. Задача 
будет одна — оставить эту территорию с максимальными людскими и 
материальными потерями для России и в максимально разрушенном 
состоянии.

Данный вариант ещё в 2014 году предлагал Збигнев Бжезинский. И 
до наших перегруппировок из-под Киева, Харькова и оставления Хер-
сона он рассматривался как основной способ ведения боевых дей-
ствий ВСУ. Ведение войны на минималках, плюс активная диверси-
онная работа и организация партизанского движения и подполья. За-
падных денег и снабжения здесь хватит и на 10, и на 20 лет.

Выход из рамок запасного варианта для нас возможен. Через изо-
ляцию театра боевых действий. Взять под контроль Черноморское по-
бережье Украины, а затем все её западные границы, с Польшей, Сло-
вакией и Венгрией. И далее сжимать эти клещи.

Царьград ТВ
Киев в огне: мощные взрывы гремят на Украине
СМИ сообщают о взрывах в нескольких областях Украины. По дан-

ным украинских изданий, мощный взрыв прогремел в Киеве, после 
чего начался масштабный пожар.

Серия взрывов произошла и в Харькове. Очевидцы сообщили о трех 
громких звуках. Местные власти уже подтвердили два из них.

Кроме того, взрывы были зафиксированы в городах Очаков, Умань 
и Одесса. Воздушная тревога продолжает звучать в большинстве об-
ластей Украины.

ЖИВОВ Z
За Дашу Дугину, Владлена Татарского, Егора Погрома и русскую Одес-

су, огонь!

https://t.me/tsargradtv/58303
https://t.me/zhivoff/11126
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Пул N3
Советник экс-президента Украины Кучмы Соскин - советует украин-

цам срочно бежать из городов к западным границам: С 30 сентября на 
1 октября 30 «шахедов» были запущены Россией, сбили только 16. То 
есть раньше сбивали 80-70%, то сегодня вообще полный провал. Толь-
ко 50% сбили. Каждый день результаты по «шахедам» хуже.

Потому что работают российские группы инженеров, программи-
стов, которые очень серьезно их усиливают, учитывая боевой опыт. 
Они каждую ночь уже в состоянии минимум 30 пускать на Украину.

И серьезнейшие поражения идут – ничего уже на Украине не мо-
гут сделать. То есть мы видим, что ПВО не справляется. И сегодняшняя 
ночь показала полное бессилие нынешнего режима во главе с Зелен-
ским. Все! Они полностью себя исчерпали.

Пуски идут, чтобы уничтожить народно-хозяйственный комплекс, 
чтобы полностью все остановилось. Чтобы поезда не ходили, дороги 
разрушены, мосты, вокзалы, электростанции – чтобы города не ота-
пливались, света не было, горячей воды, канализации, чтобы в туа-
лет не смогли сходить в своих этих Киеве, Днепропетровске. Кличко и 
прочие понастроили хмарочосы. Вот в них и будете все замерзать.

Готовьтесь: начиная с 3-4 и до 30 этажа очень интересно будет за 
вами понаблюдать. Это все вымерзнет, разрушится, это полный крах. 
Поэтому вывод: никого не слушайте, собирайте вещи и выезжайте в 
небольшие города возле румынской границы, Молдовы. Ни в коем 
случае нельзя на польский сегмент ехать. В венгерский можно. Кто-то, 
может быть, ориентирован будет начать новую жизнь – это Парагвай 
и Уругвай. А кто нет, так здесь поблизости – Румыния, Молдова, Бол-
гария. Надейтесь только на Господа Бога и на себя. Ни на какую власть 
не надейтесь абсолютно. На Зеленского, этих «Слуг народа», прави-
тельство, остатки парламента – просто авгиевы конюшни, а не законо-
дательный орган. Ни на кого не надейтесь.

Батальон Восток
Мы не считаем, сколько потерь мы понесли до начала СВО за дол-

гие восемь лет войны, но с началом операции наш батальон, командо-
вание которого точно нельзя упрекнуть в расточительности, потерял 
двухсотыми тридцать одного человека. Сто пятьдесят один человек в 
ходе боевых действий получили ранения - многие лишились здоро-
вья безвозвратно и не смогли снова стать в строй. По первоначально-
му замыслу Восток, интегрированный в ОБТФ, должен был выполнять 
функции зачистки и идти во втором эшелоне, но с самых первых дней 
мы оказались на передовых позициях и не покидаем их до сих пор. 
Мы рубились за Мариуполь, воюем теперь в степях - нам себя упрек-
нуть не в чем. Но несмотря на потери, несмотря на сложность реша-
емых задач и героизм наших бойцов - сколько бы мы ни подавали на 
награждение, а государственных наград на батальон у вышестоящего 
командования нашлось для нас всего восемь.
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Мы не ропщем, и не за награды мы пошли воевать. Высшая наша 
награда - это Победа. Но когда смотришь на наших ветеранов времён 
Великой Отечественной - видно, что Родина на наградах не экономи-
ла. Солдату важно, что останется после него в наследство его детям и 
внукам, и когда по каким-то причинам вышестоящее руководство пе-
реступает через эту простую истину - непосредственные командиры 
испытывают затруднения при попытке объяснить солдату такую не-
справедливость. И эта ситуация не только про Восток - она характерна 
для всего ОБТФ. Хотелось бы, чтобы заслуги солдат и офицеров были 
оценены по достоинству.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Суровая реальность такова, что я, на месте жителей Шебекино, за-

готовил бы на зиму печку буржуйку, дров и угля. От украинских фаши-
стов нужно ожидать всего что угодно.

А запас беды не чинит.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Украинские фашисты жалуются что им дали ответку после обстрела 

центра Шебекино.
Во всей этой ситуации страдают мирные люди. И уроды которые 

провоцируют российских военных на ответные действия абсолютно 
не беспокоятся ни о российских гражданах, ни о собственных.

Маргарита Симоньян
Сегодня ночью ударный беспилотник упал прямо напротив нашего 

родового дома в Адлере, где выросла и я сама, и моя мама, и до сих 
пор живет моя родня с маленькими детьми. 

Цели все дальше, ставки все выше, ядерный ультиматум все без-
альтернативнее.

МИГ России
Родовой дом в Адлере — казус белли для применения стратегиче-

ских ядерных сил, не иначе

Илья Кива - ZOV КРОВИ
С сегодняшнего дня на Украине, режимом Зеленского, официально 

открыт сезон охоты на детородных женщин. 
Геноцид украинского народа не может быть полноценным, если 

уничтожать только мужчин !!!

Герман Садулаев
В тиктоке внезапно появилось сразу много видео об украинских де-

вушках на войне. Девушки конечно все красивые и героические. Цип-
со палится и не парится. Очевидно в мозг хохла вбивается мысль что 
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воевать женщинами нормально и вообще очень круто. И женщинам 
хохла вбивается в голову мысль что вот иди на войну и ты будешь такая 
же крутая, модная и красивая и у тебя в тиктоке будет миллион фоло-
веров. Значит правда мужчины стали немного заканчиваться. Уже до 
500 тысяч с ампутированными руками и ногами. Теперь начнут при-
зывать женщин и много женщин будут убиты и покалечены. Это ужас-
но. Это просто ужасно. Скорее бы всё это закончилось. Говорят, каж-
дый хохол или женщина может выйти на частоту 149.200 и вызывать 
Волгу. И для неё всё закончится. Без смерти и ампутаций! А в целом 
нам очень нужен мир. Победа и мир. Этим женщинам ещё наших де-
тей рожать.

Филолог в серой зоне
Птичка тут принесла на хвосте, что по результатам своей истерич-

но-кипучей деятельности последнего времени с бездарным разматы-
ванием вверенных ему частей и подразделений в тех самых неподго-
товленных и необеспеченных контратакующих навалах в районе Кле-
щеевки и Андреевки снят со своей должности Сычевой Андрей Ива-
нович.

При этом интересно ещё КАК снят... Приехали серьёзные мощные 
парни и забрали. Даже без формальной передачи дел. Чем и как ис-
правлять ситуацию, это уже другой вопрос. Что будет дальше с озна-
ченным полководцем - ещё более другой... Всё же разжалованным в 
рядовые штурмы мы его явно не увидим.

Однако сама по себе новость с птичкиного хвоста так и подмывает 
задать вопрос в пространство: там совершенно случайно никто-никто 
за обвинение в «работе на врага» извиниться не желает?

P.S. На всякий случай уточняю: мой вкладик маленький, тут целый 
ряд инициативных товарищей бил в тихие колокола по всем доступ-
ным каналам, причём местами вообще независимо друг от друга. Ну 
и вот, хотя бы до чего-то добили...

ЖИВОВ Z
Филолог пишет о снятии командира бахмутского направления, о ко-

тором ранее было много нелестных отзывов.
В этой истории интересно другое: «Многие инициативные товари-

щи били в тихие колокола». Что за товарищи? Что за колокола?
Я часто говорю: солнце восходит над злыми и добрыми одинаково. 

Мерзавцы и герои примерно равны по численности. Между ними идет 
незримая глазу, но очень жёсткая ментальная и физическая борьба.

За время СВО вокруг борьбы за нашу победу сформировалось мно-
го неформальных команд из разных ведомств, которых объединяет 
дружба, верность долгу и патриотизм.

Это своеобразный иммунитет нашего государственного организма.
Будьте уверены, если кто-то по глупости отправляет людей на смерть 

во имя своих амбиций или сбивает коптеры соседних подразделений, 
чтобы продать те на ближайшем рынке другим солдатам, рано или 
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поздно они окажутся в яме. Но более вероятно, сразу в канаве.

Пул N3
Экс-аналитик ЦРУ Ларри Джонсон: Украина или капитулирует, или 

перестанет существовать как государство. Без полутонов. Не будет 
трансгендерной Украины, понятно? Она либо сдастся на российских 
условиях, или они ее уничтожат. И я думаю, что Россия здесь смер-
тельно серьезна. Если недооценивать и не верить заявлениям России, 
то ждет горькое разочарование. Конфликт закончится, как Вторая ми-
ровая война: Украина или капитулирует, или будет уничтожена.

Я считаю, русские совершенно правы. К моменту, когда руководство 
США придет к мысли: ох, нам нужны переговоры, чтобы это закончить, 
будет уже слишком поздно. Русские не пойдут на переговоры. Они не 
доверяют Западу. Запад уже доказал, что он лжец. Ведь они использо-
вали Минские соглашения, Минск-2, просто как отвлекающий маневр 
и для затягивания времени. И Россия сказала: нет, мы не идиоты, мы 
в такие игры не играем.

И это только вопрос времени. Знаете выражение – ходячий мерт-
вец? Или, в данном случае, Украина – как курица, у которой отрубили 
голову. Курица все еще сколько-то бегает по кругу. Но у нее нет голо-
вы. И потом она падает и умирает.

Пинта разума
Две важные международные новости, которые напрямую касаются 

Украины: министр обороны Великобритании Грант Шэппс объявил о 
намерении послать на её территорию британских военных специали-
стов для обучения украинских военных и отправить королевский флот 
в Чёрное море. 

Кроме того, председатель комитета немецкого Бундестага по обо-
роне Мари-Агнес Штрак-Циммерман объявила о необходимости по-
ставок для нужд ВСУ крылатых ракет Taurus и о праве украинской сто-
роны наносить ими удары по любой территории России. 

По поводу заявлений Шэппса можно сказать следующее: британ-
ские военспецы явно станут приоритетной целью для ВС РФ. Ничего 
экстраординарного в их отправке на Украину нет и в принципе не су-
ществует разницы, где английские офицеры будут тренировать своих 
украинских подопечных: на Туманном Альбионе или под Житомиром. 
Второй вариант даже лучше, поскольку позволяет их уничтожать, а в 
Бирмингеме и Ньюкасле это пока проблематично. 

Британского флота в Чёрном море тоже опасаться не следует. Во-пер-
вых, Турция с февраля прошлого года закрыла Босфор и Дарданеллы 
для прохода военных судов всех стран в соответствии с регулирующей 
режим прохода через черноморские проливы конвенцией Монтрё. И 
нарушать её Анкара до сих пор не собиралась. 

Но даже если корабли ВМС Великобритании и пройдут сквозь них, 
они попадут в черноморскую акваторию, насквозь простреливаемую 
противокорабельными ракетами. Поэтому у британских конвоев мо-
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гут быть существенные проблемы (если только Москва захочет их им 
создать). 

Про Штрак-Циммерман и комментировать нечего. В случае попа-
дания немецкой ракеты Taurus по целям в Москве или Ленинграде, 
каким бы гибким не было политическое руководство России относи-
тельно всевозможных «красных линий», оно не сможет избежать от-
ветных ракетных ударов по территории Германии. И не только по за-
водам-производителям этого вида вооружений, но и вообще по Рур-
скому промышленному району. 

Последует ответ от всего НАТО? Да вряд ли. Североатлантический 
альянс больше всего боится перерастания пока ещё ограниченной во-
йны на Украине в полномасштабный военный конфликт с потенциаль-
ным использованием ядерного оружия. 

Ответа на точечный удар по немецким заводам не будет, а вместо 
этого начнётся внутренний кризис в НАТО, связанный с надёжностью 
американских военных гарантий для европейских членов блока. По-
этому пока в заявлениях Шэппса и Штрак-Циммерман нет ничего су-
щественного. Но накал риторики растёт.

Дмитрий Медведев
Количество руководящих идиотов в натовских странах растёт.
Один новоиспеченный кретин – министр обороны Британии – ре-

шил перенести английские курсы подготовки украинских солдат на 
территорию самой Украины. То есть превратить своих инструкторов 
в легальную цель для наших Вооружённых сил. Прекрасно понимая, 
что они будут безжалостно уничтожаться. Причём уже не как наёмни-
ки, а именно как британские натовские специалисты.

Другая дура – глава комитета по обороне ФРГ с труднопроизноси-
мой фамилией – требует немедленно поставить хохлобандеровцам 
ракеты Тaurus, чтобы киевский режим мог наносить удары по терри-
тории России для ослабления снабжения нашей армии. Мол, это со-
ответствует международному праву. Ну в таком случае и удары по не-
мецким заводам, где эти ракеты делают, будут полностью соответство-
вать международному праву.

Всё-таки эти недоумки активно толкают нас к третьей мировой…

Батальон Восток
Доброе утро. Суточная убыль - двое раненых. В целом ночь про-

шла спокойно, если не считать одного кассетного снаряда. Прочли тут 
в новостях, что новый министр обороны Великобритании анонсиру-
ет отправку военспецов в Украину, чтобы на месте готовить пушечное 
мясо, и изучает возможность применения британского флота в Чёр-
ном море... Думаем, что это бритам уже нужно подновить свои позна-
ния о войне, а не учить воюющую армию книжным наукам. Болтать 
языком, чтобы поддержать падающий дух своих вассалов - это не за-
катать рукава и не встать рядом или вместо.
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Андрей Медведев
Глава минобороны Великобритании Грант Шаппс заявил, что стра-

на изучает, какую роль ее флот способен сыграть в защите коммерче-
ских судов от России в Черном море. Якобы британский флот будет за-
щищать Украину от России.

«Британия — военно-морская держава, поэтому мы можем помочь, 
и мы можем дать совет, тем более что эти воды являются междуна-
родными».

Заявление вполне логичное. Для Британии, с её весьма системным 
подходом к внешней политике, нынешняя ситуация это шанс покви-
таться за Крымскую ещё войну, и новая попытка отрезать России от не-
замерзающих морей. Чем, собственно, Британия занимается со вре-
мени русского покорения Крыма.

Шаппс совершенно умышленно не упоминает конвенцию Монтрё, 
говоря о возможной отправке британского флота в Чёрное море. По-
тому что международное право все меньше и меньше имеет значе-
ние. Право сильного работает все больше. Мы постепенно возвраща-
емся политически и экономически в 19 век, с его несколькими центра-
ми силы и непостоянными союзами.

При этом, британский министр исходит из убеждения, что русским 
нечем ответить, что русские попросту не будут отвечать, и что Турция 
в этой ситуации будет безусловно союзником Британии. И про тради-
ции 19 века, и потому что она член НАТО.

Но как показали полтора года войны, почти все западные аналити-
ки ошиблись в оценке России, именно из-за допущения, что Россия 
слабая, а русские только сидят и мечтают, как им Путина свергнуть.

То есть, при наличии довольно сильной аналитики, у западных по-
литиков и военных все равно сложилось представление о слабости 
России. Причём, произошло это в силу совершенно колониального со-
знания Запада. Они всю историю мечтали Россию колонизировать и 
поделить, особенно англичане этого желали. И потому они видят оче-
видное, но не готовы это признать. 

В первые часы СВО наша авиация уничтожила почти всю систему 
ПВО ВСУ (там это уже открыто признают). В первые полгода наша ар-
мия вела наступление с закреплением территорий при трёхкратном 
(!) численном превосходстве противника и поддержке со стороны на-
товских прокси. Все это писали в докладах, и делали вывод о слабости 
русских.

Запад точно знал всё про наш теневой танкерный флот, но был убеж-
дён, что потолок цен сработает. Они видели все наши линии обороны, 
но были убеждены, что при виде западной техники русские военные 
уберут.

То есть работал совершенно колониальный принцип: у них ничего 
все равно не получится, потому что это русские. Хотя, как верно отме-
чает коллега, русские после неудач, только ещё больше состредота-
чиваются и становятся лишь опаснее для противника. Для любого. В 
ту же Крымскую войну в 1856, на потерю флота на Чёрном море, рус-
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ские ответили присоединением Туркестана, и создали такую угрозу 
для Британской Индии, что аж до революции в Лондоне боялись, что 
русские казаки когда-то будут поить коней в Ганге.

Впрочем, оно и неплохо, что при всей сильной аналитике, у запад-
ных политиков эмоции и мифология все же перевешивают. 

Я с интересом посмотрю на то, как британские корабли войдут в 
Чёрное море. Не один эсминец (уже было такое) а прямо вот группи-
ровка. 

Как горят «Челленджеры» мы уже видели. Английское кладбище в 
Севастополе есть. Ну а повторение мать учения.

МИГ России
Все больше и больше сравнений происходящего с крымской вой-

ной.
Раньше были сравнения с финской, но ура-патриотическая публика 

за подобные сравнения клеймила их авторов как «пораженцев»

Умный еврей при губернаторе
Два слова о направлении и сроках дальнейшей эскалации. 
На Украине официально ждут британских военных - для обучения 

боевых частей.
В Бундестаге в Германии заявляют, что ракеты «Таурус» полетят в 

Россию.
То и другое может и не состояться. Но очевидно, что развилка вот-

вот будет пройдена. Вместо переговоров о перемирии пойдет офици-
альное (а не как сейчас) уничтожении солдат НАТО.

Ефим Дикий: Вторая попытка
Любое уничтожение солдат НАТО — дело в высшей степени пер-

спективное. 
В хорошем варианте натовцы обосрутся (в смысле, испугаются) все-

рьез — и тогда Украине кирда. 
Во ВТОРОМ варианте мы, как было Указано, попадем в Рай. 
Что гораздо привлекательнее первого варианта, хотя он тоже ок.

АРМАГЕДДОНЫЧ
Удивительные идеи носятся в воздухе, как минимум в Соединённых 

Штатах и Германии перед передачей Киеву дальнобойных ракет. Ка-
саются они в основном того, что Россия (а конкретно - Путин, которого 
в Америке и Европе, да и в остальном мире с Россией идентифициру-
ют), не решится ударить по ним в ответ, что бы с этими самыми раке-
тами Зеленский и его гопа ни сделали. Для чего им будет достаточно 
заявить, что передавая Киеву помянутые ракеты американцы и нем-
цы предупредили украинцев, чтобы они по российской территории 
не били. Ага-ага. Помнится, в своё время израильские генералы Саа-
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кашвили тоже предупреждали, чтобы он наших миротворцев в Цхин-
вале обходил десятой дорогой. Послушал он их, как же... 

К слову: по каким бы объектам в Крыму, на Донбассе или на тех ча-
стях Херсонской и Запорожской областей, которые контролирует Рос-
сия, или по таким инфраструктурным объектам, как Крымский мост, 
не был нанесён украинцами ракетный удар, Киев преспокойно заявит, 
что он на российскую территорию на самом деле никоим образом не 
покушался, поскольку с точки зрения и украинского начальства, и всей 
его группы поддержки в международной мафии, контролируемой За-
падом, которую изящно именуют «мировым сообществом», эти ре-
гионы полагают территорией Украины. Что до Крымского моста - как 
на удары по нему это самое «мировое сообщество» отреагировало? 
Никак? А чем Киев за это заплатил? Ничем особенным? Ну, про то и 
речь...

Похоже, что единственное, что может вывести наше Б-госпасаемое 
руководство из состояния абстрактного философского наблюдения за 
тем, как все, кто только может, из числа наших «элитариев», плотно 
завязанных на Запад целыми социальными классами, группами и со-
словиями, которые в непрерывных контактах с ним заинтересованы 
(имя им - легион) пытаются СВО слить, пока люди на фронте и в тылу 
сражаются, вкалывают и помогают фронту, чем могут - это прямое по-
падание по НАШИМ центрам принятия решений, а ещё лучше по са-
мим принимающим эти самые решения. Тогда те точно адекватно от-
ветят - если, конечно, к тому времени ещё будет кому это решение 
принимать... Ну, или лично Г-сподь Б-г вмешается и Иисус снизойдёт 
на Землю и снова погонит торговцев из Храма...

Игорь Караулов
Иностранные агенты всё-таки идиоты. Вот я - за то, чтобы скорее на-

чать мирные переговоры. Но чтобы их начать, а тем более завершить 
хорошим миром, надо убить как можно больше хохлов. Следователь-
но, я за боевые действия.

Пул N3
Вице-спикер Госдумы Петр Толстой - о возвращении в Россию исто-

рических земель: Начало этому процессу положили мирные жители 
двух городов – Донецка и Луганска. Уже тогда пути назад не было – 
стало понятно, что эти земли должны вернуться на свою историческую 
родину. Но Россия должна вернуть и остальные свои земли: Одесскую, 
Николаевскую, Днепропетровскую, Харьковскую области – все земли, 
где живут наши русские люди, которых 30 лет назад предали и броси-
ли, придумав независимую Украину, наплевав на интересы жителей 
этих регионов. Лучше поздно, чем никогда, но мы исправим это.

Логика Маркова
3 сухогруза из Одессы и других портов с зерном и рукой вышли их 

порта и взяли курс на Испанию, Турцию. И никаких бомбёжек со сто-

https://t.me/karaulovnews/4155
https://t.me/Vinogradov74/2800
https://t.me/dimsmirnov175/55623
https://t.me/logikamarkova/8445


ОГЛАВЛЕНИЕ 659ПЕРВОЕ ОКТЯБРЯ

роны России. И раньше уже сухогрузы прошли. Потому что Россия не 
возражает против экспорта зерна из Украины на внешний рынок. Рос-
сия не воюет с зерном.

Россия возражает против того, чтобы тайно обратным ходом вози-
ли этими сухогрузами оружие на Украину. И поэтому будет проверять 
эти суда, идущие НА Украину. 

Россия возражает, чтобы под видом зернохранилища в порту де-
лали ракеты и склады для войны. И поэтому будет бомбить портовую 
инфраструктуру.

Россия возражает, чтобы ВСУ использовали гуманитарные зерно-
вые коридоры для военных целей, чтобы дроны по ним шли для атак 
на порты России. И поэтому Россия  отменила свои гуманитарные ко-
ридоры. 

А зерно пусть возят. Россия не воюет с зерном.

Объясняет Readovka
Не ловить крокодилов, а осушить болото: что делать России с укра-

инской морской торговлей
Сообщают, что из портов незалежной вышли три балкера с зерном. 

Украинская экономика на ладан дышит, и Киеву крайне важно полу-
чать хоть какие-то живые деньги, а в медийном пространстве — пока-
зать очередную «перемогу».

Что в этой связи может предпринять Россия? Ответ очевиден: «топи 
их всех». Однако не факт, что он верен. Украинцы прекрасно понима-
ют, что такое мы можем, и стараются прикрыться — идти в чужих тер-
риториальных водах или подставлять под огонь суда третьих держав. 
Всё это может кончиться совершенно нерадостными инцидентами.

Однако у морской торговли Украины остаются очевидные уязвимые 
точки — это порты. Инфраструктура Николаева не спрячется в болгар-
ских водах, Измаил не подставит вместо себя румынскую гавань. К 
тому же подобная атака — это удар по любой возможности загрузки и 
обслуживания в этом порту, а не по единственному кораблику. 

Вместо ловли зерновозов по одному, мы должны искоренять сам 
источник их появления. Системно и настойчиво. Они не уйдут

Александр Ходаковский
В тринадцатом году Владимир Путин так отозвался о Европе: они 

привыкли как? - Давайте сначала съедим твое, а потом каждый своё. 
Тогда был майдан, и Европа активно в него включилась, пытаясь из-
влечь из происходящего свою выгоду. По факту, запад выпестовал май-
дан, который без его вмешательства и поддержки не имел шансов 
долго продержаться. Нынешние события - прямое следствие майда-
на, - но вот как повернулась жизнь: основной удар последствий при-
шёлся именно по Европе. 

Сработал закон бумеранга, и теперь уже штаты применили к Евро-
пе этот подход: давайте сначала съедим ваше... Мало того, что обрат-
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ный эффект от санкций более всего отразился именно на Европе, так 
ещё и военную нагрузку штаты норовят в большей мере возложить на 
её плечи. В то время, как штаты подогревают и обещают - европей-
ская техника уже горит на полях сражений. Понимая, в каком положе-
нии оказалась, Европа начала страховаться: дадим то, или иное, - но 
когда Америка выполнит свои обязательства. 

Так оказались замороженными очередные деньги, которые Укра-
ина ждёт от запада. Европа подвесила свою долю финансовой помо-
щи, предложив штатам - только после вас. Зеленский во время сво-
его «визита» в Америку изо всех сил старался выжать вместе со сле-
зой и двадцать пять миллиардов, которые открывали бы ему доступ 
и к европейским деньгам, но Америка поступила хитро: она приняла 
временный бюджет, продлив баталии по окончательному, в котором 
можно было бы заложить помощь Украине, ещё на полтора месяца. 

Что такое полтора месяца в условиях войны? Это необратимые по-
следствия. Так, вроде бы, и не заметно - не купюры же вылетают из пу-
шечных стволов. Но в целом усугубляются проблемы, которые всегда 
усугубляются от нехватки денег. А сам факт манипуляций запада в тот 
момент, когда Украина ведёт «священную войну» от его лица с про-
клятыми «орками»? Это очень больно, когда ты назначил себя спаси-
телем человечества, а неблагодарное человечество играет за твоей 
спиной в свои закулисные игры - так недалеко и до « зрады».

Судя по всему, война начала утомлять тех, кто заложил её основы: 
незрелые родители не справились с ребёнком.

МАРДАН
Конгресс США проголосовал за «временный бюджет» на 45 дней. 

Помощь Украине из него исключена. Байден уже подписал закон и за-
явил, что теперь нужно срочно принять отдельный бюджет о помощи 
Киеву.

Сомнительно, что получится, учитывая, что исключение украинской 
помощи стало принципиальным моментом, на котором настояли ре-
спубликанцы.

На время переговоров поставки оружия будут идти напрямую из 
бюджета Пентагона, но само решение - поворотное.

В США началась президентская гонка. Украина становится слишком 
токсичной для победы в ней.

АДЕКВАТ Z
Когда дедулька Джо, подписав временный, на полтора месяца, бюд-

жет с нулем подаяний чубатым, кудахчет, что ждет от республиканцев 
отдельного законопроекта про эти новые подаяния, это значит, что в 
его внесении в ближайшие недели, то есть вне рамок полноценного 
бюджета (вокруг которого еще воевать и воевать), он уверен отнюдь 
не на сто процентов.

Когда из этого самого временного бюджета тема подаяний уходит 
полностью, чтобы принять его во всем остальном хоть как-то, это зна-
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чит, что из общенационального, понимаешь, консенсуса тема под-
держки хохлов превратилась в предмет торга. Торга, ведущегося на 
фоне крайнего (хотя то ли еще будет) межпартийного ожесточения - 
и ведущегося по великому множеству предельно болезненных, в том 
числе для электората, тем, в числе которых хохлы являются именно 
что разменной монетой.

Когда Пентагон говорит, что остаток старого бюджета он на эти пол-
тора месяца в крайнем случае постарается как-то растянуть, хотя объ-
ем подаяний все равно выйдет далеко не таким, как хотелось бы, это 
значит, что речь идет только и исключительно о военной помощи, цен-
ники на которую летом креативно переоценили, что и позволило ее 
так растянуть. А с подаяниями в укробюджет, зависящий от них то-
тально, этого фокуса не сыграть - и поэтому очень похоже, что если в 
самое ближайшее время их не пропихнут (см. начало разговора) от-
дельным законопроектом, то там образуется хорошая дыра с послед-
ствиями для функциональности государства во всем непервостепен-
ном. 

Когда в европах любуются на всю эту собачью свадьбу у хозяина, 
это по самой меньшей мере не прибавляет там мотивации принимать 
решения о собственных новых бюджетоиспусканиях.

А когда в таком подвешенном состоянии обнаруживают себя сами 
бандеровцы, это значит, что в отсутствие понимания ресурсной базы 
никакого долгосрочного военного планирования они себе позволить 
не смогут, пока дым у хозяев не рассеется. Поэтому, скорее всего, 
нахрюк в ближней перспективе будет продолжаться по инерции, мо-
нотонно выдыхаясь по естественным причинам.

Сказанное не следует понимать так, что с довольствия хохлов сни-
мут полностью: это было бы равносильно мгновенной капитуляции. 
Но в вопросах, сколько дадут, когда и на каких условиях, все равно 
сохраняется большая интрига. И даже если августовский запрос на 
24 миллиарда, включая 9,5 на военную помощь, будет удовлетворен 
конгрессом быстро и в полном объеме, что весьма и весьма не факт, 
объективно это все равно будет бюджетом оттягивания поражения. А 
если урежут и эти суммы, значит, республиканцы такого исхода пусть 
не желают прямо, но во всяком случае сознательно допускают. Хотя 
бы и ценой соответствующих геополитических последствий.

Любуемся. Чем ближе там выборы, тем более неповторимым пред-
стоит любоваться.

Раньше всех. Ну почти.
ЕС продолжит оказывать помощь Киеву независимо от того, что де-

лают США — Боррель

Мария Захарова
Боррель: «Украине предстоит «трудный бой» перед вступлением в 

Евросоюз, европейская дипломатия должна заставить украинское об-
щество потрудиться для этого».
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Картина Жозепа Борреля «Стегание кнутом мёртвой лошади», холст, 
маргарин.

AGDchan
А вот это уже звучит жалко. Киев, тебе конец.

Андрей Медведев
Думается, что после принятия закона о временном бюджете США, в 

котором не предусмотрено выделение средств для Киева, украинцы 
могут сделать вот что.

Согласно украинской традиции они могут переловить всех амери-
канцев в Киеве и привязать их скочем к столбам. И не отвязывать, пока 
Вашингтон денег снова не даст.

Скурлатов live
Роберт Фицо, который теперь станет скорее всего во главе прави-

тельства Словакии. Пустячок, а приятно, когда в результате выборов 
(!), которые во всех странах находятся под контролем глобалистов и их 
агентов, победи те, кто открыто называет хохлов «фашистами» (смо-
три видео). Быть Добру!

Старая площадь
Посыпались «друзья» Украины. В Словакии в парламент победила 

партия экс-премьера Роберта Фицо, котрого считают пророссийским 
политиком. Политическое объединение «Smer-SD» набрало 23,29% го-
лосов.

Роберт Фицо неоднократно выступал против поддержки Украины и 
призывал прекратить снабжать соседа оружием, заявляя, что это при-
носит только убийства. 

Главное, чтобы теперь не случился разворот на 180 градусов, как 
это было с премьером Италии после выборов. Там тоже много чего го-
ворилось против Украины до избрания.

Русский инженер
Ожидаемо. Правда ещё не факт, что Фицо после победы допустят к 

рычагам власти, но в любом случае, яро проукраинская позиция Сло-
вакии уже дала трещину. И мы наглядно видим, что как минимум треть 
населения настроено если и не антиукраински, то точно не русофоб-
ски. И вместе с Венгрией, на западных границах Украины, добавляет-
ся ещё одна, как минимум страна-недоброжелатель. 

Для нас это означает, что скорее всего мы видим контуры будущей 
Австро-Венгрии, воссоздание которой начнётся с появления общей 
границы с Россией, и соответственно транспортного коридора, Бал-
канского моста к Сербии. 

Хотя у нас распространено мнение что Австро-Венгрия была нашим 
врагом, потому что воевала с нами в первую мировую, более глубо-
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кое изучение истории, показывает что с ними мы в основном были со-
юзниками, и отлично вместе сражались против общих врагов.

Умный еврей при губернаторе
Граждане политологи. Не пишите, что в Словакии пророссийская 

партия пришла к власти. 
Во-первых, она не пророссийская. В лучшем случае национальная. 
Во-вторых у неё нет даже 25% голосов. Это стандартный результат 

для условных «правых» в современной Европе. И это никак не дает 
возможности сделать всерьёз хоть что-то.

AGDchan
А США, похоже, уже не до Киева.

AGDchan
И дальше будет все меньше и меньше до Киева. Самое время нам 

собрать миллионную армию и начать воевать по-настоящему. Им не 
до Киева, зато нам до Киева. Рукой подать, если возьмемся как следу-
ет.

Это ещё не конец
Переживёт ли правительство во главе с М. Мишустиным март-2024?
Всё большая часть элит склоняется к мнению, что нет.
Все первоначальные успехи Мишустина исчезают на глазах:
- рубль слабеет, 
- цены на бензин и топливо растут, 
- реальная инфляция очень высокая,
- теперь ещё оказывается могут быть проблемы с ржаным хлебом, 

с основным хлебом для рядовых россиян. 
Причем информационный вброс про проблемы с ржаным хлебом 

является реальным проколом Аппарата правительства: такие вопро-
сы (в частности с Союзом мукомолов, который забил тревогу) должны 
урегулироваться кулуарно и не будоражить общественность.

Военкор Котенок
Общественное движение «Патриоты России», которое возглавля-

ет целый председатель комитета Государственной Думы РФ по делам 
национальностей Геннадий Семигин, решило вступиться за Адама Ка-
дырова, сына главы Чечни, избившего в грозненском СИЗО подслед-
ственного, который обвиняется в сожжении Корана. 

Так вступилось, что назвало русских солдат, воюющих на фронте, 
трусами, которых нужно пинками загонять на поле боя. А заодно по-
вторило бандеровский пропагандистский тезис, будто «Ахмат» выпол-
няет функцию заградотрядов.

Если это не оскорбление русского солдата, то что? С такими «обще-

https://t.me/governorsjew/8295
https://t.me/Agdchan/12152
https://t.me/Agdchan/12153
https://t.me/nonetutto/970
https://t.me/voenkorKotenok/50926?single
https://patriotrus.ru/blog/zakon-voennogo-vremeni-pochemu-dejstviya-adama-kadyrova-eto-urok-dlya-vseh-predatelej-rodiny/
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ственниками» никаких врагов не надо. В тылу «патриотам» очень мяг-
ко до такой степени, что немеет пятая точка и отрубается ощущение 
реальности. Вопрос еще и в другом - как подобного рода деятели ока-
зываются «рулить» патриотизмом и национальностями? Нарулят, зна-
мо куда...

Холмогоров
Любопытно - Семигин украинский агент, или американский?

Холмогоров
Ну или (страшное подозрение) может быть Семигин просто прого-

ворился о том, как воспринимают картину СВО его заказчики?
В любом случае, призываю друзей, коллег и всех, кому важно мое 

мнение, не вести никаких дел ни лично с депутатом Семигиным, ни с 
его движением, ни с возглавляемым им комитетом ГД, вплоть до его 
отставки с поста главы комитета и из депутатов заодно.

Сыны Монархии
«Поцреоты России» иначе я не могу назвать партию, которая поро-

чит своим существованием и заявлениями нормальных патриотов, на-
писали просто феерическую чушь, противоречащую здравому смыслу 
и реальности. 

Оправдывая выдачу Журавеля в Чечню, они пишут, что «есть толь-
ко один закон, закон военного времени». Простите, но я не слышал, 
чтобы в России объявили военное положение. 

Повторю, в десятый раз, Журавель - захохол и придурок, который 
заслуживает наказание. Но наказания по закону России, а не законам 
гор, в том регионе, где он совершил преступление. 

А, если мы узакониваем самосуды, то чем мы лучше диких хохлов, 
стремительно деградирующих в сторону Средневековья? 

Ну, а за пассаж «батальон Ахмат пинками выталкивает солдат ВС РФ 
на поле боя» «Патриотов России» надо проверить на дискредитацию 
армии. Во-первых, это плевок в лицо героическим русским солдатам, 
которые составляют большинство в нашей доблестной армии, сража-
ющейся в зоне СВО. 

Во-вторых, это откровенная ложь. 
В-третьих, такое заявление может перессорить в нашей армии раз-

ные подразделения и этносы. 
Написать это мог только враг или идиот. 
Впрочем, данный пассаж вполне объясним, если изучать генеало-

гию «Патриотов России». На деле эту партию образовали престарелые 
коммунисты, которых выгнали за интриги из КПРФ. 

Есть, конечно, и приличные левые патриоты. Но, почему-то, все-та-
ки большинство красных деятелей у нас какие-то дебилы. Может, ле-
вачество и коммунизм это все-таки психиатрический диагноз, а не по-
литическая позиция?)

https://t.me/holmogortalks/30936
https://t.me/holmogortalks/30937
https://t.me/SonOfMonarchy/11938
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МИГ России
Хочется верить, что уважаемые люди в Администрации Президен-

та объяснят этому Семигину, что такими заявлениями он разжигает 
межнациональную рознь, и ему больше не стоит публиковать такие 
глупости, повторяющие, как правильно заметил военкор Котенок, те-
зисы украинской пропаганды про заградотряды.

Даже либералы так не оскорбляли русского солдата, как эти «па-
триоты» России.

Олег Царёв
Вышеуказанный «патриот» широко известен в узких кругах, в каче-

стве мошенника. Берет деньги, но не отдает. Неоднократно за это был 
пойман и бит. По этой причине весьма зависим от тех, кому должен и 
кто может за долги спросить. 

Скандал ему на руку. Из-за скандала могут дать отсрочку. Это важ-
нее чем репутация.

Логика Маркова
Российская политизированная общественность взбудоражена ин-

тервью руководителя ВЦИОМ Валерия Фёдорова РБК. Там он сказал, 
что «партия войны» или «Россия воюющая» в России это примерно 
10% - 15%. И что эта партия представляет даже некоторый риск для 
власти. Хотя риск и управляемый.

Поскольку Валерий Фёдоров очень активно сотрудничает с АПРФ, 
то эти тезисы трактуют как выражение политической позиции АПРФ. 
То есть, якобы, власть хочет сказать:

1. Реальная поддержка войны только 10 - 15%. 
2. Остальные пассивны и примут любое решение. 
3. И эти те, кто реально поддерживает войну - проблема для власти. 
4. Из этого делается вывод, что в партии власти есть очень мощная 

партия прекращения СВО и для этой партии «партия войны» это про-
тивник и угроза. И поэтому начались политические репрессии против 
«партии войны» с целью создать возможность для прекращения СВО. 

Среди тех, кого называют «воюющая Россия» такие подозрения есть 
почти у всех.

В Киеве и странах Запада это тоже многими считается выражением 
тайной  готовности Москвы принять ультиматум Запада, если он будет 
смягчён. 

Все ждут реакции российской власти - она подтвердит эти тезисы 
или всерьёз опровергнет их? Все внимательно ждут.

Умный еврей при губернаторе
«Нормализаторам» очень хочется жить мирно, без войны. Пробле-

ма в том, что прекратить войну в угоду им можно только одним спосо-
бом: сдаться, признать победу запада.

https://t.me/mig41/29217
https://t.me/olegtsarov/8697
https://t.me/logikamarkova/8450
https://t.me/governorsjew/8310
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Если пойти на это, первым и главным следствием станет не возвра-
щение счастливого «до войны», не открытие прямых рейсов в Милан 
на шоппинг - а делегитимация власти и революция. И сделают эту ре-
волюцию не «турбопатриоты»,  а вначале сами нормализаторы - в по-
пытках услужить западу. А потом дело завершат нынешние политиче-
ские эмигранты. И России больше не будет. Или, может быть, «вою-
ющая Россия» вопреки всему совершит чудо... только это будет в сто 
раз труднее, чем выиграть затяжную тяжёлую войну. 

Вот какова будет цена рассуждений о «15% партии войны». Которая 
кажется сегодня «проблемой для власти».

Димитриев
Если интересно, что же наговорил глава ВЦИОМ Валерий Федоров 

в интервью РБК про настроения россиян, то вот по ссылке.
Спойлер: его все обсуждают, потому что социолог признал, что пар-

тия войны это 10-15% (для кого сюрприз)

МАРДАН
ВЦИОМ не так давно предложил нашему вниманию потрясающую 

статистику, которая свидетельствовала о гигантском росте толерант-
ности россиян к мигрантам. Видимо, очень уважаемые люди попро-
сили.

Теперь глава ВЦИОМ Валерий Федоров выкатил опрос, согласно ко-
торому только 10% граждан России относятся к «партии войны», а 20% 
вообще «ушли в себя».

Все наперебой кинулись толковать цифры, совершенно игнорируя 
тот факт, что ВЦИОМ давно рисует ровно те цифры, которые ему зака-
зывают. 

Вот сейчас например, политадминистраторам понадобилось про-
ложить свои презентации убедительной статистикой, что народу вой-
на надоела и единственный запрос избирателя - «обеспечение безо-
пасности».

На фоне ежедневных атак беспилотников по все более широкой ге-
ографии, ракетных атак Крыма, артиллерийских обстрелов Белгород-
ской, Брянской, Курской областей и в общей сложности миллиона че-
ловек, которые сражаются на фронте, «обеспечение безопасности» 
выглядит не очень выигрышной выборной стратегией. 

Но вины ВЦИОМа в этом нет. Ему что заказали, он то и сделал.

AGDchan
Z это плохой символ. Он ничего не значит. Это пиаровская поддел-

ка. Мы воюем под стягом Спаса Нерукотворного. Под знаменем Влад-
лена Татарского: Чаю воскресения мертвых и жизни будущего века. 
За Z не умирают. Умирают за Русь, за Христа, за наш народ. Так и надо 
всем говорить. Пора отбросить шелуху «корпорации Россия». В исто-
рию возвращается Святая Русь, великая Империя.

https://t.me/russ_orientalist/15740
https://www.rbc.ru/interview/politics/30/09/2023/6516d4959a7947607f4970c8
https://t.me/mardanaka/16427
https://t.me/Agdchan/12147
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МИГ России
Дугин выступил против символа Z. «За Z не умирают...»
Теперь мы видели всё.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Абсолютно не согласен с Дугиным. Считаю что он в корне неправ. 
Z - хороший и качественный продукт народного пиара. Он создан 

не политтехнологами, а народом. Поэтому массово и зашел в народ. 
Мертворождённое не может уйти массово в массы.

В 2014 году в моде был флаг Новороссии 😉😉 в виде Андреевского
креста в цветах российского триколора. Сейчас он практически не ис-
пользуется. Но это не значит что этот символ был плохим. Просто мода 
прошла на него. Как возможно со временем пройдёт и на Z. И это нор-
мальное явление. Но плохим от этого символ не станет. Ибо это уже 
устоявшийся символ СВО. 

И никто не говорит что кто-то должен сражаться и умирать за Z. Об 
этом может думать только недалекий человек. И в 2014 году никто не 
сражался и не умирал за флаг Новороссии. Все сражались и умирали 
за великую Россию. И сейчас никто не сражается за  Z, все сражаются 
за великую Россию. 

В Великую Отечественную войну никто не сражался и не умирал за 
Георгиевскую ленточку, все сражались и умирали за великую Россию.

Никто не сражается за символы. Символы приходят и уходят. Вели-
кая Россия остается.

За неё и сражаемся и умираем.

Логика Маркова
Z останется в истории. Сейчас Александр Дугин публично выступил 

против символа Z. С простым тезисом, что «за Z не умирают». В этом 
он прав. Позиционирование Z как символа СВО это яркий пример сла-
бости российской официальной пропаганды. 

Причём в начале СВО Z как символ СВО был вполне приемлем. Как 
представление войск армии России как волшебников типа Зорро. Взя-
то это было из символа на российской военной техники. Как и буква V. 

 Но эти надежды на волшебников улетучились ведь уже через месяц 
точно.  И надо было проводить перебрендирование СВО уже в апреле 
2022 года точно. Но это не сделали. И получилось, что 

1. символ борьбы за русский язык это нерусская буква. 
2. Символ борьбы с нацизмом это буква из слова Нацизм, Nazi. И 

две эти буквы вместе образуют свастику.
3. И это не наше, чужое. 
Нужно было давно взять другие символы. Наши, близкие нашей 

душе.
Но видимо, кто то взял огромные бюджеты на Z. И вот не даёт это 

https://t.me/mig41/29207
https://t.me/notes_veterans/12499
https://t.me/logikamarkova/8451
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отменить. И такое ощущение, что не русские ведут эту кампанию. 
Букву Z нужно как символ СВО менять. Все понимают, чтт это неу-

дачный символ. Поэтому никто и не признаётся, что он был автором 
этого символа.

Чтобы победить, нужно научиться признавать ошибки и меняться. 
И чем быстрее это делать, тем быстрее придёт победа.

А то, что буквы, символы СВО в официальной пропаганде, V Z, это 
инициалы Владимира Зеленского, который возглавляет войну с Рос-
сией, это конечно, случайное совпадение. Ну так избавиться надо бы 
давно от таких совпадений. Хватит пропагандировать Зеленского.

Чем быстрее мы будем избавляться от своих ошибок, тем быстрее 
мы завоюем победу.

Олег Царёв
Читаю новости. Сегодня много постов, авторы которых выступают за 

то, чтобы отказаться от символов V и Z, под которыми началась СВО. 
Что, мол, это инициалы Владимира Зеленского и что надо вернуться к 
символам святой Руси. Так-то оно так. Но…

Всегда знал силу символов. Когда используешь уже известные сим-
волы, то присоединяешься к опыту, истории, победам и свершениям, 
достигнутым под этими символами. Я использовал это знание в своих 
избирательных кампаниях. 

Опираясь на это своё знание, предлагал использовать в Новороссии 
символику или советскую, или Российской империи. Но события на 
Донбассе стали разворачиваться под широко теперь известным фла-
гом Новороссии, и мне хватило опыта понять, что на переправе коней 
не меняют. 

Символы имеют слишком большое значение, чтобы ими играть: се-
годня одни, завтра — другие. Надеюсь, что и сегодня людям, прини-
мающим решения, хватит мудрости не делать резких движений. 

Добавлять новые или вытаскивать на свет старые символы можно 
и нужно. А вот выбрасывать на помойку символы по ходу движения 
нельзя. Это риск оттолкнуть людей. Тех, кто сражается под этими сим-
волами. Друзей и близких тех, кто уже погиб под ними. 

Впрочем, если стоит задача свернуть операцию, то тогда все верно. 
Тогда логично начинать с дискредитации символов. Не думаю, что это 
хорошая идея.

Сценарий по ходу пьесы
Я согласен в данном вопросе с Олегом Царевым. Я, кстати, не считаю 

ни Z, ни тем более V (буква, вообще говоря, являющаяся первой бук-
вой в латинском или английском слове «Победа») неудачными сим-
волами. Ссылки на то, что эти символы «не русские» не вполне адек-
ватны. А мы в жизни не пользуемся английскими текстами и не потре-
бляем англоязычную массовую культуру? 

Проблема в данном случае не в символике, а в исполнении изна-

https://t.me/olegtsarov/8691
https://t.me/scenario13/2529
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чальных задач. В том, что нечто пошло не по первоначальному плану.
Но я отмечу другое, более важное. Вообще, когда начинается об-

суждение символики и пр. хотя и важных, но все же не корневых ве-
щей в качестве причин неудач и проблем - значит дело плохо. Значит 
есть а) понимание, что нечто идет не так и б) попытка с помощью ма-
гического мышления объяснить проблему не тем, что ее реально вы-
зывает, а отсылкой в область символического. За этим почти всегда 
стоит страх признать реальную причину проблемы.

Ну и главное. Если менять ключевой символ (знамя) в самый раз-
гар войны - это значит посылать мощнейший деморализующий сиг-
нал в армию. Ставить под вопрос ключевой символьный ряд (это уже 
второй вопрос - удачный или нет) СВО - значит создавать на подсозна-
тельном уровне допущение, что она может быть проиграна. А это не-
приемлемо.

МИГ России
Вообще, новости от околовластных людей все чудастее и чудастее.
То Z у них теперь плохой символ.
То солдат ВС РФ «приходится загонять пинками на поле боя» (на вся-

кий случай еще раз уточним, что это цитата из пресс-релиза всерос-
сийского общественного движения «Патриоты России», мнение этих 
патриотов мы категорически не разделяем)

Начался прогрев публики перед новыми вводными ? Принуждение, 
так сказать, к миру ?

AGDchan
Точку опоры надо искать только в смерти. Только так можно осно-

вать религию, культуру, искусство и политику. Жизнь слишком измен-
чива для того, чтобы быть точкой опоры для чего бы то ни было.

https://t.me/mig41/29218
https://t.me/Agdchan/12139
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ВТОРОЕ ОКТЯБРЯ

Сегодня:
• Немного про военные дела: все прекрасно, будет еще лучше, 
• А медленно потому, что так геноцид лучше идет,
• Так что хохлы уже кончаются, детей призывают,
• Немного про дела «на международном треке»: кругом враги, пре-

датели и идиоты, но все хорошо,
• А вместо ЕС от Лиссабона до Луганска будет РФ от Луганска до 

Лиссабона,
• Еще немного про скандал с «Патриотами России»
• И еще немного про Z-символику

Герман Садулаев
По моим агентурным и аналитическим данным OSINT в ночь с пят-

ницы на субботу, то есть, с 6 на 7 октября, будет большой последний 
наступ укронемца. Один главный удар, замаскированный двумя от-
влекающими.

Варианты направлений, с севера на юг: Белгород, Бахмут, Токмак, 
Левый берег Днепра, Крым. К примеру, основным ударом будет де-
сант в Крым, замаскированный переправой через Днепр и вылазкой 
в Белгород. Или в другом сочетании. Резервов укроамериканцы нако-
пили достаточно на всех направлениях.

Главная проблема наша сейчас в том, что мы сидим в обороне и га-
даем, куда ударит враг. Потому что стратегическая инициатива в его 
руках. Мне говорили, что вот-вот пойдём в наступление. Но никуда не 
пошли. И не пойдём. Нечем. Еле стоим там где стоим.

Однако в этот уик-енд у нас появится окно возможностей. Вскрыть 
планы укрофашиста, сорвать его атаку и опрокинув боевые порядки 
врага на его плечах прорваться вглубь позиций укробандеры. 

Надежда всегда есть. Атакующий всегда рискует. Перелом может 
случиться. Но надо быть готовыми к тяжёлым боям. 

Мы как раз собираемся к месту событий с негуманитарным грузом.

Логика Маркова
США. «Краснокнижники» так на ЛБС называют чёрных, афроамери-

канцев и наёмников из стран Африки. И сейчас «краснокнижников» 
стало существенно больше на фронте. Именно с этим ростом амери-
канцев на Украине  связано, что в Германии для раненых американ-
ских солдат на Украине на днях открыли двери американского госпи-
таля уже официально. 

Количество убитых и раненых на Украине американцев стало таким 
большим, что скрывать это уже не возможно. 

Кстати, политика Пентагона имеет явно выраженный расистский ха-
рактер. В основном на фронт посылают не белых, а афроамериканцев. 

https://t.me/germansadulaev/1850
https://t.me/logikamarkova/8459
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Байдену еще во время избирательной кампании придётся отвечать 
на вопрос- почему он на фронт на Украине под удары русской армии 
посылает больше чёрных, чем белых? Байден скрыто ненавидит чёр-
ных?

Что-то знаю / Павел Данилин
Интересные факты. На Украине осталось 23 миллиона человек. Из 

этих 23 миллионов 3,5 - потенциально могут быть солдатами. Но из 
этих 3,5 миллионов большинство по возрасту и по здоровью служить 
не смогут физически. Таким образом, возможный резерв у украинских 
нацистов составляет около 1,5 миллиона человек. Из этих 1,5 миллли-
онов - процентов 75 будут бегать от призыва и устраивать проблемы, 
бузить, спиваться, сдаваться в плен, переходить границу и тд. Оставши-
еся 350-400 тысяч - это как раз те, кто еще не добит на фронте, так как 
там не был, кто пропитан бандеровской пропагандой, и даже, может 
быть, готов послужить. Но из этих 400 тысяч тысяч 200 работают на та-
ких позициях, откуда их забрать проблематично для самого существо-
вания укрофашистского государства (силовики, чиновники, культурка, 
преподы). Это значит, что реальный мобрезерв у Украины - около 200 
тысяч человек. На одно наступление не хватит.

Илья Кива - ZOV КРОВИ
«Возможно, пришло время переоценить масштабы украинской мо-

билизации», - Бен Уоллес призвал Зеленского мобилизовать моло-
дёжь. 

«Средний возраст солдат на фронте – за 40. Я понимаю стремление 
Зеленского сохранить молодёжь для будущего, но Россия тайком мо-
билизует всю страну. Возможно, пришло время переоценить масшта-
бы украинской мобилизации», — заявил Бен.

В украинской сети уже появляются пропагандисткие ролики, при-
зывающие подростков служить в армии. 

С первого октября началась постановка на военный учет женщин. 
На очереди дети. 

Геноцид до последнего украинца.

Лев Вершинин
Это не фейк, и поскольку это не фейк, в инфе есть очевидный плюс: 

элиминировать названные категории полуфабрикатов будет гораздо 
легче, чем предыдущие. 

Легкий шок от упоминания о приговоренных к смерти за Бубочку 
подростках сглаживает тот факт, что именно эти года выпуска зомби-
рованы неизлечимо, а стало быть, их утилизация пойдёт на пользу че-
ловечеству. ИМХО.

Лев Вершинин
Хорошее дополнение к предыдущему тексту от ув. Игоря 

https://t.me/ctotoznayu/5207
https://t.me/The_Kyva/6090
https://t.me/putnik1lv/5377
https://t.me/putnik1lv/5378
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«Это не фольксштурм. Фольксштурм был старше 55 и младше 18-
ти. Тут хохлы просто пытались сберечь малочисленную молодёжь как 
наиболее лояльную режиму группу и утилизировать старшие возрас-
та как наименее лояльные и помнящие ссср. Но похоже что и хохлят в 
мясорубку запустят». 

От себя. 
В этом и дело. Киевские твари по рекомендации заморских тварей 

уничтожают тех, кто хотя бы немножко помнит старые времена, а зна-
чит, хоть в какой-то степени сохранил в себе человечность и умение 
сомневаться. 

А  специально подрощенных в пробирке лишенных сомнений го-
мункулов они до сих пор старались беречь, чтобы те дали потомство, 
во всём им подобное.

Именно поэтому старшие возраста всё-таки жаль, а элиминация от-
правленных на убой кадавриков из пробирки желательна и несомнен-
но важна 

Если проще, то человека можно превратить в зомби, но зомби ино-
гда можно вернуть в образ человеческий, пробудив память, а из гнид 
вырастают только вши.

И не надо мне тут лопотать про какое-то «расчеловечивание». Имен-
но их растили на том, что «колорадов» можно и нужно жечь, в итоге 
вырастив  упырей, а упыря нельзя расчеловечить. И  очеловечить тоже.

Русский тарантасъ
Похоже что хохлов решили этой зимой охладить и проветрить. За 

проблему взялись с нужного конца, уничтожив склад запчастей для 
обслуживания и ремонта электросетей:

«Российские военные атаковали склад материалов ДТЭК на Днепро-
петровщине. Об этом сообщает пресс-служба компании, пишет УНН.

 Были повреждены кабели, трансформаторы, разъединители и дру-
гое оборудование», - говорится в сообщении пресслужбы этого кло-
повника под названием ДТЭК. Он заслуживает отдельного внимания:

«ДТЭК (укр. ДТЕК, англ. DTEK) — энергетическое подразделение 
System Capital Management, крупнейшей бизнес-группы Украины, ко-
торое представляет собой вертикальную интеграцию предприятий, 
создающих производственную цепочку от добычи и обогащения угля 
до генерации и дистрибуции электроэнергии». 

Компания принадлежит Ахметову. Гордится, что поставляет бесплат-
но электроэнергию ВСУ, то есть является законной целью. Покупает 
для ВСУ гуманитарный транспорт, снаряжение, медицину. 

Любопытно, что «Киевэнерго» это ДТЭК. Шахта «Комсомолец Дон-
басса» - тоже, была:)

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Хорошие новости с фронта
С некоторых подразделений пишут, что снарядов любых калибров 

https://t.me/DmitriySteshin/9033
https://t.me/zhivoff/11137
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на самых тяжелых направлениях теперь хоть завились. Вообще каких 
хочешь, от 82 мин до выстрелов под Малку.

В подразделения начала поступать форма ВКПО3. Парни ее хвалят, 
говорят вполне годная. Поступает пока не в достаточных, но уже в боль-
ших количествах.

Если в таком же позитивном темпе всем завезут наконец-то хотя бы 
Азарты с ретрансляторами, дела у наших парней быстро пойдут в гору. 

Кстати, штатные беспилотники от МО стали появляться в войсках 
все чаще, но их по-прежнему очень мало. Нужно кратно больше БПЛА 
и тепловизоров.

Пинта разума
На украинском фронте затишье, однако оно предваряет неизбеж-

ную бурю. Текущее положение дел не устраивает никого. Возможно, 
за исключением Соединённых Штатов, которые в лице администра-
ции Байдена пытаются добиться «заморозки» конфликта до весны по 
внутриполитическим причинам. Однако, Москва такой сценарий с не-
давних пор принципиально отвергает. 

Киев провалил летнее (или вернее летне-осеннее) наступление, од-
нако по-прежнему цепляется за формулу «границы 1991 года», кото-
рая стала для Зеленского фантомной болью. Понятно, что этого не бу-
дет никогда, однако отказаться от данной цели означает неизбежные 
вопросы по поводу торпедирования прошлогодних Стамбульских до-
говорённостей. В марте 2022 года условия мира для Украины были бы 
куда мягче, чем после победы российской армии в Запорожской обо-
ронительной операции. 

Поэтому Зеленский неизбежно будет продолжать войну любой це-
ной, поскольку нынешнее украинское государство напоминает орга-
низм акулы, которой надо постоянно двигаться для притока кислоро-
да в кровь. Но и Москва не может остановиться. Ведь оставить Укра-
ину в покое даже при условии фактического контроля Луганской и ча-
стей Донецкой, Запорожской и Херсонской областей означает появле-
ние на российских границах милитаризированного и враждебного го-
сударства, мечтающего о реванше. 

Европейский союз тоже не способен сорвать стоп-кран. Признание 
российского контроля над частью территории Украины означает, что 
Россия победила в войне. Помимо морального удара по ЕС это озна-
чает крах концепции бесконечного расширения Евросоюза, одной из 
основ евроинтеграции. Поэтому все готовы продолжать (США пред-
ставляют собой некоторое исключение). 

А может оно и к лучшему? Россия привыкла решать свои проблемы 
на поле боя. Как часто бывало - поначалу не всегда удачно. Но потом 
многое налаживалось. Москве исторически сложно работать «мягкой 
силой», но «жёсткой» добиваться результата получалось (издержки 
бывали, но куда же без них). Поэтому, похоже, другого выхода нет. Бу-
дем драться всерьёз и надолго.

https://t.me/pintofmind/3405
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АНП - агентство новостей политики
Заинтересовал один из последних постов Владислава Угольного, 

бывшего сотрудника пропагандистского аппарата новых территорий.
В этом посте Владислав задаётся вопросом к аудитории: «зачем рос-

сийской армии переходить в контрнаступление на фоне провала кон-
трнаступа ВСУ? Может быть посидим в обороне?»

Дело в том, что здесь Владислав транслирует не свою позицию (свою 
он уже высказал здесь и здесь), а государственный заказ. В чём он за-
ключается?

Здесь стоит напомнить читателям о тех целях - явных и скрытых, ко-
торые послужили поводом для начала СВО. Поводов было два: 1. Де-
кларируемый - защита русскоязычного населения + нерасширение во-
енно-политического блока. 2. Второй повод - стандартный, геополити-
ческий и блоковый (из разряда польского раздела или советско-фин-
ской войны), назовём его чтобы никого не обижать «защитой инве-
стиций российских предпринимателей».

Давайте зафиксируем, что первоначально никто не собирался при-
соединять территории Украины к России за исключением указанных 
в президентском указе территорий ЛНР и ДНР. Помните, как первые 
два месяца российские военные даже не меняли украинские флаги? 
То есть понятно, что изначальной целью был Медведчук, пресс-секре-
тарь Президента Украины Игорь Димитриев и глава Народной Рады 
Олег Царёв. Это не так плохо, как кажется кому-то среди «разгневан-
ной общественности»: дружественная России Украина - это очень хо-
рошо. Вопрос в том, что эта ситуация была спрогнозирована  экспер-
тами типа Семëна Уралова и выстрелить не могла по определению 
(точно также, как не может существовать дружественная России Тур-
ция или Белоруссия, несмотря на мнение купленных российских «экс-
пертов»).

Дальше происходит понятно что и возникает новый водораздел - 
момент выбора. На самом деле он совсем простой этот выбор, а не 
такой сложный и противоречивый как представляется нашей интел-
лектуальной элите московских гостиных. 

Выбор следующий: победа, выраженная как минимум в освобож-
дении Одессы (что сделает Украину нежизнеспособным государством 
уровня Боснии), либо капитуляция. 

Капитуляция вовсе не в тех нарисованных в голове московских ин-
теллектуалов образах. Запад требует следующих условий:  Вы (росси-
яне) отдаёте нам власть и ставите нашего прозападного чувака, а мы 
у Вас отбираем всё, сажаем исполнителей и руководство в тюрьму, 
возим по миру выступать в цирке, как Хусейна или Каддафи. А затем 
вешаем. Нет, Западу не нужен в виде кандидата в Президенты даже 
Алексей Навальный, даже этот может потом взбрыкнуть, после того 
как укрепится во власти. Они бы поставили здесь человека уровня Ма-
рии Певчих.

Почему Владислав Угольный пишет подобные посты? Потому  что 
спустя два года наш условный коллективный Владислав Сурков наде-

https://t.me/neolginskie/16803
https://t.me/zola_of_renovation/2658
https://t.me/zola_of_renovation/2356
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ется вернуть всё как было. Вернуться в этот мир гламура, мир кокаи-
новых вечеринок начала нулевых. Вернуть себя в Доломитовые Аль-
пы, на озеро Комо. Стать уважаемым «международным человеком». 
Без всех этих мерзких тапочников Йемена и северокорейцев. 

Отсюда все эти посты Угольного и статьи Суркова про тройственный 
союз.

Что такое наступать? Наступать - это создавать военно-гражданские 
администрации, это создавать комендатуры, это мучить людей (хотя 
какие они люди, если поддерживают нацизм?). Это фильтрация, это 
постоянная террористическая опасность. Которая закончится только 
тогда, когда Россия перейдёт в Модерн. А хочется - Доломитовых Аль-
пов, хочется Чехию, Богемию, Вену.

От этого нежелания сделать окончательный выбор возникают и все 
эти статьи про то, что Россия - это Европа, что у нас нет выбора кроме 
как сплотиться в союзе со странами Севера против Глобального Юга. 
Засосаться в шикарном поцелуе с трансухами и членодевками, пидо-
рами и защитниками прав животных. 

Президент поставил совсем другую задачу 11 июня 2022 года, но 
товарищи эксперты, политологи, политадминистраторы не до конца 
осознали всю глубину будущих глубин и живут кокаиново-гламурным 
прошлым.

Владислав Угольный
Меня рассекретили. 
Коллеги, быстрая победа = много трупов русских солдат
Медленная победа = геноцид украинского мужского населения ле-

гальными средствами т.к. они - комбатанты и по МГП их можно уби-
вать легально.

Я не верю в способность РФ не создать новиопомодерн на осво-
бождённых территориях. Поэтому лучше сначала их зачистить, а по-
том побеждать.

От своей концепции я ни разу не отошёл.
До последнего украинца.

Герман Садулаев
Победить Россию на поле боя невозможно. Военное поражение 

России даже помыслить никак нельзя. Даже если НАТО само вступит 
в войну. Потому что такое поражение поставило бы под угрозу суще-
ствование российской государственности, а в нашей военной доктри-
не это основание для применения ЯО. И тогда победителей вообще 
не будет. И побеждённых не будет. Никого не будет.

Однако всё ещё возможно «поражение» на переговорном треке, 
некий Минск -3, когда Россия жестом доброй воли перегруппируется, 
а на внутреннем контуре объявит, что цели СВО достигнуты. 

Но и здесь есть два ограничителя-фиксатора. Первый - сухопутный 
коридор в Крым никто не сдаст, забудьте. Второй - на Минск-3 не пой-
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дёт банда зеленского, потому что сразу каюк америкопскому финан-
сированию, а своих денег у 404 нет и власть банды закончится. Для 
них война - единственный шанс продолжать гальванизировать свой 
режим.

Ну а для нас конечно лучше убить всех нацистов и одержать полную 
победу. Пора вернуть эту землю себе.

Мария Захарова
Официальный представитель Белого дома Карин Жан-Пьер: «Если 

Путин думает, что сможет продержаться дольше, чем мы, он ошиба-
ется»

Представляю, как расхохотался, читая эти строки, Башар Асад.
Интересно,  в Белом доме адекватные остались?

Холмогоров
Соревнования на то, кто дольше продержится, обычно устраивают-

ся между сравнимыми субъектами. 
Надо ли понимать дело так, что США преватились в Страну Бензо-

колонку с Порваной в Клочья Экономикой?

Логика Маркова
В Киеве проходит встреча глав МИД ЕС. Впервые в истории ЕС не в 

стране члене ЕС. Эта встреча говорит прежде всего о полной безопас-
ности Киева. Все главы МИД прекрасно знают, что армия России на-
носит удары только по военным объектам. Поэтому центр Киева абсо-
лютно безопасен и для жителей и для всех иностранных гостей и для 
политического и военного руководства Украины.

Царьград ТВ
Друзей любят, а предателей губят: кто предал Россию?
Президенты Казахстана, Киргизии, Таджикистана, Узбекистана и 

Туркмении принимают участие в саммите «ФРГ – Центральная Азия». 
Дружественные и даже союзные нам республики всё дальше уходят 
от нас на Запад. 

Никаких претензий с нашей стороны могло бы не быть, если бы не 
одно «но»: среднеазиатские этнократии тотально зависят от России, 
при этом совершенно не считаются с её мнением. Игнорируют его де-
монстративно, на показ для своих новых друзей из Северной Амери-
ки и Западной Европы.

На фоне обострения геополитической напряжённости мир всё боль-
ше фрагментируется на противостоящие друг другу блоки. И в такой 
конфигурации необходимо определяться.

Этнократии определяться не хотят – желают усидеть на двух извест-
ных местах. А потому Москве пора менять свой курс на южном на-
правлении.

 Прежде всего, разобраться с миграционной проблемой, которая 

https://t.me/MariaVladimirovnaZakharova/6382
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является к тому же дестабилизирующим внутриполитическим факто-
ром для России.

Мария Захарова
Глава МИД Германии Анналена Бербок на выездном заседании ми-

нистров иностранных дел заявила, что Евросоюз скоро будет прости-
раться «от Лиссабона до Луганска».

Или мы вступаем в ЕС, или она забыла добавить о необходимости 
развернуться на 360 градусов.

АРМАГЕДДОНЫЧ
Идею Анналены Бербок о том, что «Евросоюз расширится от Лис-

сабона до Луганска» автор может только приветствовать. Поскольку 
он лично рассматривает её как предложение расширить от Луганска 
до Лиссабона территорию Российской Федерации - иначе по геогра-
фии никак не получится. А поскольку опыт вхождения в состав России 
пяти новых регионов, которые ещё каких-то 10 лет назад были Украи-
ной (начиная с Крыма) у нас уже есть, никаких процедурных проблем 
в случае возникновения такого рода ситуации, как рекомендует Бер-
бок, возникнуть не должно. Их, судя по всему, и не возникнет. И тут 
хоть вертись на 360°, как делает эта злобно стареющая дура, которая 
исполняет во внешней политике ФРГ привычные ей кульбиты, хоть нет 
- мало что поменяется.

Насчёт кульбитов - грешно вспоминать, но с другой стороны, кого 
на что учили. Чего ожидать от немецкой фройляйн, которая начинала 
свою трудовую биографию с эскортницы, а продолжила её прыжками 
на батуте? Ну, так она и в немецком МИДе крутится как может...

Объясняет Readovka
Валькирии и голубицы Бундестага: пока часть немецких элит верит 

в возможность «перемоги», другие начинают задумываться о замо-
розке

Только вчера председатель комитета обороны бундестага Ма-
ри-Агнес Штрак-Циммерман призвала к немедленной поставке кры-
латых ракет Украине, а сегодня на неофициальной встрече глав МИД 
Европы в Киеве Анналена Бербок заявила: «Будущее Украины нахо-
дится в Европейском союзе, в нашем сообществе свободы. И оно ско-
ро будет простираться от Лиссабона до Луганска».

Грядущие выборы, падение экономики и миграционный кризис пре-
вратили Германию в «больного человека Европы». Потеря статуса «ло-
комотива ЕС», видимо, простимулировала умственную деятельность 
как минимум части немецких парламентариев.

«Десять тезисов» человека в зелёной майке даже уже самыми его 
последовательными союзниками признаны совершенно невыполни-
мыми.

И это сигнал, что часть политического истеблишмента Европы уже 

https://t.me/MariaVladimirovnaZakharova/6378
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в целом готова согласиться на признание «свободной незалежной» в 
фактических границах прошлого года, то есть без Крыма и Донбасса. А 
значит, именно на таких условиях будут принуждать руководство стра-
ны 404 к миру. Методы кабинета Шольца просты: угрозы новым вит-
ком эскалации и «оливковая веточка в клюве голубя мира» Бербок. И 
это говорит нам о том, что лёд тронулся, и Запад готов на новый пере-
говорный трек.

Хорошо ли это для России?
Условия прекращения СВО уже неоднократно заявлялись официаль-

ными лицами РФ: полная и безоговорочная демилитаризация Укра-
ины, её внеблоковый статус и признание международным сообще-
ством законности проведённых референдумов и присоединения к РФ 
новых областей и Крыма.

Фиксации фактических границ 2022 года могло бы хватить до нача-
ла СВО, но сейчас это не то чтобы меньшая блажь, чем «десять пун-
ктов» Зеленского.

Переделка старой инициативы «от Владивостока до Лиссабона», 
однажды уже предложенной Европе, на «от Лиссабона до Луганска» 
— говорит о том, что внятные лозунги исчерпаны, а у западных поли-
тиков наступает дефицит идей. До серьёзных переговоров ещё дале-
ко.

Анастасия Миронова
Надеюсь, утром ящик пресс-службы МО РФ будет забит вопросами 

о том, правда ли, что батальон «Ахмат» осуществляет функции загра-
дотрядов на СВО, и все запросы отольются депутату Семигину в ре-
альный срок. Там, кстати, по словам самих же чеченских командиров, 
больше половины - русские. Чеченцы тренируют в Чечне русских, что-
бы те стреляли в спину другим русским - это нам депутат хотел ска-
зать? Совсем оборзели уже. Кстати, главный Патриот России родился 
в Хмельницкой области, учился в Риге. У кого-то остались вопросы?

kolobok1973
Итак, проснувшись сегодня утром тишайший и лояльнейший депу-

тат Семигин  (много ли вы о нём слышали с 2004 года?)  узнал о себе 
много нового.

-  о том, что  он ярый русофоб на грани уголовной статьи  и чечено-
фил;

-  о том, что он, оказывается, умеет писать тексты (раньше в таком 
замечен не был)

-  о том, что  у его партии есть сайт
-  о том, что на его сайт кто-то зашёл  (чего не бывало с момента соз-

дания сайта)
-  о том, что доступа к собственному партийному сайту у него нет и 

получить он его не может, даже если сильно захочет
-  о том, что твой статус и твоя репутация может превратиться в ты-

https://t.me/lesobazzza/6430
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кву независимо от того, кто ты есть такой   -  просто потому, что кто-то 
в своей грязной, дурнопахнущей возне счёл тебя расходным матери-
алом

Представляю беднягу Семигина.  Небось сейчас в липком поту в 
Кремль едет.

🇷🇷 Джига на могиле
В целом «патриоты»-государственники, к которым относит себя Се-

мигин мечтают о восстановлении совка — системы, где стабильность 
государства держалась в том числе на паразитировании республик за 
счёт государствообразующего большинства в РСФСР, при этом соби-
раясь сейчас это большинство ещё и размывать мигрантской массой.

То есть их нацполитика — это такой перегруженный столик, на кото-
ром лежит новиоп Семигин в компании с Адамом Кадыровым и осталь-
ными, и при этом упорно пилит одну из ножек.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Клоун из Госдумы в непреодолимой жажде вылизать зад Рамзану 

Кадырову оскорбил всех русских солдат и Армию России, заявил что 
«батальон Ахмат загоняет пинками ВС РФ на поле боя» что не просто 
не является правдой, а в самом непотребном виде оскорбляет русский 
народ и русских солдат, которые несут основные потери в этой войне. 

Прошу всех подписчиков перейти по ссылке и написать заявление 
на данного вонючего клоуна.

Старовойтов о политике
У Сергея Миронова новые большие проблемы. Семигин не просто 

член фракции СРЗП в Госдуме. Хотя и этого уже не мало. Он - сопред-
седатель партии, председатель Центрального совета, член Бюро пре-
зидиума СЗПР. То есть Семигин - это партийное руководство и есть и 
его заявления должны быть или официально опровергнуты партией 
или партия с этим молча согласится. Но кроме Миронова, Семигин, 
конечно, поставил в очень неудобное положение и Захара Прилепи-
на, третьего сопредседателя СЗРП, и даже Вячеслава Володина - пото-
му что Семигин депутат ГД. 

В общем, умеет депутат Семигин резко оказаться в центре внима-
ния. 

Геннадий Семигин
Коллеги, соратники, подписчики, обращаюсь к вам с заявлением.
В отношении меня была совершена диверсия и наглая попытка дис-

кредитировать как лично мои взгляды, так и в целом идеологию па-
триотизма.

Был взломан сайт Всероссийского общественного движения «Па-
триоты России». Злоумышленники не просто обрушили ресурс, а раз-
местили фейковое сообщение от имени пресс-службы движения с про-
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вокационными оценками участия русского солдата в специальной во-
енной операции. 

О злонамеренности этих действий говорит то, с какой скоростью но-
вость обросла комментариями в телеграмм-пространстве.

Официально заявляю, что пресс-служба движения, как и я сам, к со-
общениям, размещенным 30 сентября 2023 года, отношения не име-
ем. Доступ к сайту в настоящее время невозможен.

Незамедлительно обращаюсь в правоохранительные органы с 
просьбой разобраться, кто стоит за этой провокацией. А те, кто распро-
страняет подобные фейки, сначала должны обратиться за коммента-
рием, а не повторять ложную информацию.

Вижу в подобной выходке продолжение целенаправленной работы 
по дискредитации межнационального мира в стране, который толь-
ко крепнет в ходе специальной военной операции. Я не раз говорил в 
своих публичных выступлениях о массированной и хорошо финанси-
руемой западом кампании, направленной на возбуждение межнаци-
ональной розни. То, что произошло, доказывает ровно это.

Сегодня нет сомнения, что солдаты России вне зависимости от на-
циональной принадлежности знают, за что они воют – за Родину, ее 
безопасность и будущее единой и сильной многонациональной стра-
ны.

Надеюсь, правоохранительные органы разберутся, и виновные бу-
дут наказаны.

ВЗГЛЯД МАКСА
Чудеса... Доступа нет, а анонс после публикаций в Telegram испа-

рился... Волшебная сила огласки.

Старовойтов о политике
Теперь главное в процессе расследования не выйти на самого себя

🇷🇷 Джига на могиле
Обосрался с публикацией поста дискредитирующего ВС РФ и рус-

ский народ Семигин или его подчиненные (пост спокойно висел на 
сайте с 29го числа), а разжигатель и предатель Родины — всё равно 
ты, анон. 

И, заметьте, Семигин переживает не об оскорбленных русских и не 
о дискредитируемых бойцах, а всё равно о каком-то абстрактном меж-
национальном мире.

Хорошо, что не об Адаме Кадырове переживает.

Сергей Миронов
😉😉 Фейковое заявление о заградотрядах – это провокация против 

нашей партии «Справедливая Россия – Патриоты – За правду» и всех 
патриотов России.

😉😉 Налицо очень наглая и вместе с тем очень топорная провокация. 

https://t.me/roy_tv_mk/5862
https://t.me/sstarovoytov/822
https://t.me/ruthink/1541
https://t.me/mironovonline/8506


ОГЛАВЛЕНИЕ 681ВТОРОЕ ОКТЯБРЯ

Взломали сайт и вбросили «заявление», в котором приплели еще и 
бойцов «Ахмата» в расчете рассорить патриотов на почве «заградо-
трядов». Работают по методикам даже не Госдепа, а геббельсовской 
пропаганды: чем невероятнее ложь, тем охотнее в нее поверят. Прав-
да, и выдумывать им особо ничего не пришлось – взяли за основу то, 
что творится в рядах ВСУ, где действительно создают заградотряды из 
самых отмороженных бандеровцев.  Только вот с объектом информа-
ционной атаки они просчитались: никто в здравом уме не поверит, что 
офицер и сын офицера, настоящий патриот России Геннадий Семигин 
будет распространять фейки про Российскую армию.

😉😉 Вместе с тем хочу обратить внимание на то, что ряд медиаресур-
сов воспользовались провокацией, чтобы атаковать партию.

К сожалению, кто-то по глупости, а кто-то специально воспользо-
вался таким грязным поводом, чтобы дискредитировать сопредседа-
теля СРЗП и в его лице все патриотическое движение в России. 😉😉 Хочу 
предупредить всех внутренних недоброжелателей: любые такие по-
пытки играют на руку врагу, а значит, ваши действия – не что иное, как 
измена. Уверен, правоохранительные органы разберутся в том, кто и 
какую роль играл в этой истории.

Андрей Медведев
Фейковое заявление. Во как. 
Вот несложно определить, что человек совершенно не понимает, 

как устроен Интернет. 
Не знает, что такое кэш, что будет если почитать логи, айпи опреде-

лить, с которого текст размещали. Анонс статьи на сайт тоже банде-
ровцы из ЦИПСО закинули? Страшные люди эти украинские киберво-
йска, как выясняется. Не побоялись атаковать самого Семигина. 

На самом деле не страшно, что люди не смыслят в технологиях. Не-
много настораживает, что они, люди эти,  реально считают что России 
без них никуда.

Старше Эдды
«Патриоты России» не сдаются. Путаются в показаниях, зовут на по-

мощь Миронова, бросаются громкими и зловещими словами: измена, 
угроза межнациональному миру, хакерская атака, бендеровцы, пло-
хие журналисты, нечестная политическая борьба. Пусть уж и правда 
компетентные органы поскорее  разберутся, кто, когда и зачем «взло-
мал» их сайт. А заодно проверят «патриотов России» на статью «Заве-
домо ложный донос» и «Дискредитация ВС РФ».

Роман Сапоньков
По скандалу с «Патриотами России», больше интересно, будут ли 

последствия? Смотрите сами сидящее на государственном бюджете 
организация, предназначением которой должно быть производство 
патриотизма (как именно, это отельный вопрос). Вместо этого движе-
ние вляпывается ногами в жир в мерзейший скандал. 

https://t.me/MedvedevVesti/15401
https://t.me/vysokygovorit/12994
https://t.me/RSaponkov/6019
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По мне, это просто нотариально заверенное доказательство проф-
непригодности. Я думаю, никто не будет сейчас спорить, что патрио-
тизм = уважение к парням на фронте. Соответственно, есть ли смысл 
содержать за государственный счёт этих дармоедов? Может имеет 
смысл распустить, а бюджеты потратить на помощь армии, на теже 
волонтёрские движения? 

Вообще хорошая иллюстрация как искусственно созданные дово-
енные  мертворождённые движения отмирают с некрозами. По идее, 
надо отключить их от государственного аппарата ИВЛ. Думаю, граж-
данин Семигин не сможет пойти на завод из-за отсутствия навыков, 
но таксистом стать сможет. Тем более, в Москве, говорят, их некото-
рый дефицит. 

Но я думаю, так все и останутся на своих местах и за наш с вами счёт 
будут показательно любить Родину, внутри искренне презирая армию 
и народ.

Логика Маркова
Семигин, думаю, выйдет сухим из воды, потому что принадлежит к 

типу непотопляемых квази политиков, которые имитируют политиче-
ский процесс и готовы выполнить любую просьбу «демиургов поли-
тических процессов». Но ущерб политический большой. И показывает 
дисфункциональность имитационных политических процессов.

Игорь Караулов
Я пару раз видел депутата Семигина, и он показался мне не очень 

симпатичным человеком. Проще говоря, надутым чиновным индю-
ком. Он не из тех людей, которые нужны нам в Прекрасной России Бу-
дущего.

kolobok1973
А вообще, конечно, все эти медиа-бури в стакане воды, по три шту-

ки на дню,    -   это просто разные фрагменты показательных выступле-
ний  не в меру возбудившейся и разухабившейся «Партии Мира».  И 
это только начало  -  с каждым днём  этого будет всё больше и больше, 
только успевай охуевать.

И они ж не успокоятся, если по голове не дать.  Наиболее креатив-
ным и изобретательным, так сказать. И ведь дадут же рано или позд-
но, допрыгаются-доскачутся.

Умный еврей при губернаторе
Скандал с Семигиным очень похож на политтехнологический при-

ем. С использованием того из лидеров партии, которого, не поймите 
меня неправильно, не так жалко. Результат - некоторое увеличение 
количества публикаций о партии, прежде всего в т.н. «новых медиа». 
Все пиар, кроме некролога. 

Dixi

https://t.me/logikamarkova/8457
https://t.me/karaulovnews/4171
https://t.me/kolobok1973/7769
https://t.me/governorsjew/8313
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Рой ТВ - Максим Калашников
Все очень возмутились высказываниями руководителя «бумажно-

го» движения «ПР» Семигина об Адаме Кадырове. Он фактически объ-
явил кадыровцев заградотрядами, якобы вынужденными гнать в бой 
трусливых русских. 

А чего дивиться? Облику очередного «патриота на довольствии»? 
Очередного «чегоизволите»? В очередной раз (гляжу на происходя-
щее сквозь военные линзы) сделан роскошный идеологическо-про-
пагандистский подарок бандеровщине. Смотрите, за что мы воюем с 
Московой! Чтобы у нас все были равны перед законом, чтобы на наши 
земли не пришло вот такое. Чтобы нам не принесли дикого феодализ-
ма и произвола. А что, мы сами истязаем «вату» в СИЗО и иногда ее 
пытаем-убиваем на месте? Ну, так такие грозят нам, европейцам, при-
ходом беззакония и насилия. Так что воюйте с великороссами за свои 
гражданкие права. Тем более, что их приходится гнать в бой заградо-
трядами: сам Семигин об этом по телевизору вещает.

В общем, маленькая победоносная СВО затевалась как средство «за-
бивания» внутренних проблем. Но обрюзглая Система оказалась не-
способной на блицкриг – и война, став затяжным кошмаром, сработа-
ла наоборот. Выпячивает внутренние болезни все больше. И не надо 
обольщаться тем, что республиканцы в США не хотят тратить столько 
денег на помощь Киеву. Республиканцы Америки – не «Единая Рос-
сия». Скорее всего, они – как весь бомонд США – рассчитывают пре-
вратить войну в как можно более длительную бойню для русских: ма-
лороссов и великороссов. Им не нужны ни торжество Киева, ни побе-
да Москвы. Больше крови, причем долгими годами – вот их интерес. 
И власть наша ничего сему противопоставить не может. Заодно теряя 
и остатки советского влияния в Закавказье. Неплохая игра для янки, 
не правда ли?

ФРИДРИХ 🇷
Знаете… Сегодня было так много слов и эмоций по поводу поста Ду-

гина, что символ Z плохой и ничего не значит. 
По-моему, тут не нужно длинных ответов. Все проще. Дугин напи-

сал чушь. Такое тоже бывает. 
А по поводу «умирают «за Русь и за Христа»… Ну, А.Г было бы полез-

но поговорить на этот счет с мусульманами в окопах, например. Или 
с язычниками, и такие там тоже есть. И не выдавать свои фантазии за 
реальность. Тчк

Два майора
Обнаружили неожиданную дискуссию в Телеграм касаемо симво-

лов Z.
Дискуссия находится в плоскости вечного русского символизма, ме-

стами касаясь эзотерических материй. 
По фотографиям и рассказам наших товарищей фронтовиков сде-

https://t.me/roy_tv_mk/5860
https://t.me/FridrihShow/9372
http://Два майора
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лаем вывод, что им гораздо интереснее получить пикап, квадрокоп-
тер или тепловизор, нежели чем рассуждать о подобном. 

Символов на войне среди наших бойцов хватает, от православных 
изображений до анимешных картинок. 

Этим и сильна Армия России: разные по взглядам и культурам на-
роды вместе сражаются с коричневой чумой. 

Остальное - выглядит как мысли из башни из слоновой кости.

Скурлатов live
Символ Z и мракобес Дугин.                                                                                                                                                                                                             
Родился мерч Z, как неоднократно писал, в среде донбасской моло-

дежи, сторонников РОД «Третья Сила» (Р-3), которые перед отправкой 
на фронт в начале СВО попросили меня продвинуть символику Побе-
ды на федеральном уровне. Согласился. Но, затем как водится, идею 
украли АП-шники и раскрутили её на всю страну. Мы не против, пусть 
плагиатят, нам не привыкать. К тому же - благое дело всё-таки - объе-
динение под «скрепами» и символами ради Победы.                                                                                   

И тут вылезает, извиняюсь, дремучий и косный  Дугин, именуемый 
себя «философом» и начинает что-то верещать о вредоносности «ан-
глийской» буквы. Лучше, дескать, придумать что-то православное и 
исконно русское. Вероятно, типа 100-летней бабушки, помните неу-
дачный опыт «строительства» ещё одного потенциального символа 
СВО? Наверное... 

Русский народ, неуважаемый Дугин, погибает с символами Z  на 
шевронах. Твоя дочь числится как Z-патриотка! Ну что ты будешь де-
лать? Ну зачем старика с деменцией постоянно выводить в цитаты па-
бликов. И если с «либеральными»  и так всё понятно, то вот пиар Дуги-
на Малофеевым и патриотическими ресурсами, не говоря уж о пров-
ластных (Сережа Марков), вызывает недоумение.                                                                              

Да. Аббревиатура не всегда бывает удачной  по форме. Вот, напри-
мер, уже чисто мой термин «укро-фашистская хунта». Ученая среда 
мне кулуарно (не публично!) пеняет - дескать семантически и даже он-
тологически неправильно. Согласен. Вернее было бы назвать не «фа-
шистская», а «необандеровская». И не хунта, а... 

Но название прижилось. Стало символом, неосознанным объектом 
самоидентификации миллионов людей, духовной скрепой.  Ломать 
которые может или негодяй, или маразмирующий идиот. Оставьте в 
покое мерч Z!

Логика Маркова
Завершая сейчас дискуссию об использовании буквы Z, должен воз-

разить Олегу Царёву. Букву Z не предлагаю дискредитировать. Она 
просто должна остаться в прошлом. 

 А символом освободительной жертвенной борьбы нашего народа 
против фашизма и за русский мир, за русский язык, за православную 
христианскую веру, - должно стать что то другое, что близко русской 

https://t.me/skurlatovlive/11573
https://t.me/logikamarkova/8454
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душе. 
Думаю, буква Z останется в истории нашего народа не столько как 

символ победы, сколько как символ наших трагических ошибок. А нам 
нужны символы победы, успеха, силы. И создать такие символы это 
задача тех, кто отвечает за идеологию и за смысловые структуры в об-
ществе. Это наша работа.

Евгений Шатун Николаев
Если бы Даня Милохин знал кто это, то наверняка сравнивал бы себя 

с Марлен Дитрих. Вот Быков и Хаматова знают и поэтому точно счита-
ют себя «немного Марлен». Они видят себя красивыми, холодными 
и стильными личностями избежавшими грязи и подлости людской. 
Они думают, что их голоса посылают их новые хозяева из- за океана 
дабы напомнить бывшим соотечественникам о том какую ценность в 
их лице, те потеряли. 

Но дело в том, что они не «Лили» Марлен. В условиях метамодер-
на новая «нацистская Германия» только одна. Великая панамерикан-
ская империя от Тарту до Гонолулу. И они дружно из России в неё уе-
хали. Им казалось, что они бегут из тоталитаризма, а в действительно-
сти они туда имигрировали. 

Они не Марлен, потому, что они Лени. Лени Рифеншталь. Только не 
такие талантливые. Они Роберто Росселини только без своего взгляда 
на мир. Они Акиры Куросавы только без умения играть своими обра-
зами. 

И Росселини и Рифеншталь и Куросава снимали кино для своих то-
талитарных правительств и до войны и во время второй мировой во-
йны. Делали это с удовольствием и огоньком. Получалось правда по 
разному. 

«Человек с крестом» Росселини убогая агитка фашизма. Всё осталь-
ные его фильмы в 100 раз лучше. 

«Самые красивые» песнь Куросавы в честь японского милитариз-
ма. Трогательно, но плоско. 

«Олимпия» и «Триумф Воли» Рифеншталь сильно переоцененные 
фильмы. Но в них был стиль. 

Росселини и Акира сумели встроиться в послевоенный мир. Там лиз-
нули, здесь прокляли фашизм и встроились. Судьбой Рифеншталь ста-
ло вечное извиняющееся выражение лица. Снимать ей фактически за-
претили. 

А ведь они просто снимали фильмы. Просто? 
Просто эти фильмы благославляли убийство русских. 
Когда Запад падёт, наши войска откроют ворота прибалтийских кон-

цлагерей. Наши парни откопают тела невиннозамученных русских лю-
дей на Украине. Наши люди найдут лаборатории в которых над людь-
ми совершали ужасающие опыты в области психологии. 

А милохины, быковы, хаматовы сделают удивлённые лица. Вернут-
ся в Россию и скажут, что они Марлены Дитрихи. Скажут, что не знали 

https://t.me/Evnshatun/4201
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об этих ужасах ничего. И продолжат писать, играть в кино, прослав-
лять Путина и Медведева. И наверняка снимут глубоко психологиче-
скую драмму о злобных английских убийцах в форме и отвратитель-
ных американских рейнджерах. 

И только иногда, такие злобные и желчные люди как я, будут напо-
минать им об их роли в той войне. А их подпевалы будут шикать и кри-
чать-»Не смейте травить художника».

Иван Охлобыстин
Услышал краем уха высказывание Алексея Арестовича и умилил-

ся его прозрению, что если Украина объединится с Россией, то всему 
миру крышка. Браво Алексей! Аплодирую стоя.

Мы об этом второй год твердим. Так и будет. Хотим мы этого или 
нет.

Le fatal - так сказать. Роковая победа.
Прав ласковый баюн украинских хипстеров, доверенный собесед-

ник незалежной молодёжи в самые грозные мгновения их жизни.
Если так дальше и дальше пойдёт, то вступление Алексея в «Еди-

ную Россию» - дело времени.
Однако Алексей по профессии артист, а я эту аудиторию неплохо 

знаю. Хороший артист всегда играет в «долгую». Строит своё паблиси-
ти с учётом перемены модных тематик в искусстве. Предлагает себя 
рынку как законченный образ, так чтобы больше изображать ниче-
го не надо было. Просто существовать в кадре или на сцене. В любой 
эстетике.

Само собой это относится только к великим актёрам. Но и другие 
стремятся к этому. И потому откровение Арестовича отдаёт провока-
цией. Больно до этого он был идейный бандеровец.

А что если, осознав, что победа России неотвратима, лукавый враг 
готовит страшную ловушку? Люди освобождённых от бандеровского 
ига территорий Украины пропитают нашу патологически дружелюб-
ную Отчизну, как коньяк бисквитное тесто? Много людей. Идейных не 
меньше Арестовича.

Хватит ли у нас столь же идейных, чтобы наши идеи, как море рас-
творяет пинту рома, растворили их ереси?

Или фатум здесь тоже всё уладит?
И жители освобождённых территорий тут же забудут развратные 

обманки Запада и радостно примут в свои сердца светлую мечту о Ве-
ликой России будущего?

Не знаю.
Победа - да, но всё остальное зыбко.

https://t.me/Ohlobistin/669
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ТРЕТЬЕ ОКТЯБРЯ

Сегодня:
• НАТО коварно готовилось отражать агрессию России еще с 2008 

года,
• Судьба русских агентов на Украине,
• Девяносто третий год,
• Мы успешно взорвали Оксфорд молнией, а Запад обоссался,
• Теперь надо взорвать над Сибирью ядерную бомбу, чтоб испор-

тить Западу всю электронику,
• Предатели-либералы все-таки довели доллар до сотни рублей,
• Лев Вершинин про Black Rock,
• Безобразное поведение Армении,
• Безобразное поведение Казахстана,
• Белоруссия Шредингера,
• России надо готовиться к многополярному броску,
• Вопросы литературы: шанс вытянуть из нашего организма длин-

нющего либерального солитёра

АДЕКВАТ Z
Это вот прямо богато: глава военного комитета НАТО, далеко не по-

следнее в их иерархии рыло, проговорился, что к военному противо-
стоянию с Россией они начали готовиться еще с 2008, по итогам пор-
ки Саакашвили. Или не проговорился, или с гордостью заявил, пес их 
интонации и контексты поймет.

Не то чтобы тянуло на какую-то мегасенсацию, но лишний раз на-
глядно убедиться, что никакой нашей роли на глобусе, чем быть бес-
словесной едой для себя, они не мыслят ни тогда, ни сейчас, все рав-
но стоит. И когда чубатые тем или иным образом кончатся, за этот об-
раз мыслей и действий придется либо отвечать уже лично и непосред-
ственно, что очень страшно, либо делом доказывать отказ от него, что 
очень унизительно.

Обо всем этом их говорящие головы, кроме самых тупых, по мень-
шей мере смутно догадываются, и все их словеса об экзистенциаль-
ном для них характере противостояния вытекают именно отсюда.

Мария Захарова
Председатель Военного комитета НАТО адмирал Роб Бауэр: «Фак-

тически с 2008 года началась работа военных, чтобы переориентиро-
вать наше мышление обратно на принципы коллективной обороны. 
Это было необходимо из-за поведения России, которая была партнё-
ром НАТО в течение более чем 15 лет, но потом случилась Грузия в 
2008 году, Украина в 2014 и 2022 годах. Самым большим изменением 
в НАТО стала подготовка к [противостоянию] со всё более агрессив-
ным противником».

https://t.me/politadequate/7979
https://t.me/MariaVladimirovnaZakharova/6384


ОГЛАВЛЕНИЕ 688ТРЕТЬЕ ОКТЯБРЯ

Жаль, адмирал не добавил, что и Саакашвили, и майданы — всё это 
дело рук США, не что иное, как американские провокационные про-
екты.

Герман Садулаев
Я думаю, не надо врать. Это важно. И не надо заниматься самоу-

спокоением. Тем более, когда враг сам продвигает какой-то нарратив 
в инфополе. Стоит задуматься, зачем он это делает? Не для того ли, 
чтобы нас опять на&б@ть? 

Например, сейчас из-под каждого куста вещают, и украинцы с аме-
рикопой первые, что америкопа вот-вот прекратит военную помощь 
киевскому режиму. И финансовую помощь. Что мол устал запад от 
украины. И щас всё кончится. 

Да х&й там.
Это тупо вброс и операция когнитивной войны. 
Никто ничего не прекратит. Америкопа чувствует уже запах русской 

крови и будет в игре до конца.
Вот когда мне с фронта расскажут, что у укропа закончились дроны, 

танки, мины, снаряды, хаймарсы и поляки, тогда я может быть начну 
немножко верить, что «запад устал» и что «помощь сокращается». А 
пока нет.

Пока что ничего такого и близко не видно.
Пока что у укропа каждый день не меньше, а больше дронов, тан-

ков, снарядов, хаймарсов и поляков. А значит все разговоры об уста-
лости запада и сокращении поддержки украины америкопой - ложь, 
п#зд&жь и провокация.

Обыкновенный царизм
Сегодня мы поднимем тему, о которой почти никто не говорит, хотя 

тут просто стыдно молчать. Русские агенты, корректировщики и ин-
форматоры на Украине все чаще оказываются брошенными на произ-
вол судьбы и не включаются в обменные фонды. 

Начнем с того, что за последние полтора года только в Харькове через 
СБУ прошло несколько десятков тысяч «пророссийских граждан». На 
территориях Харьковской и Херсонской областей, прошедших «филь-
трацию», ситуация еще мрачнее. Там русских просто убивали украин-
ские войска и спецслужбы без всякого суда и следствия.

Судьба этих людей незавидна, ведь у них нет работающих рычагов 
для защиты. Единственным возможным средством избежать распра-
вы остается только подкуп (Украина по-прежнему крайне коррумпи-
рованное государство). Но, как вы понимаете, никаких гарантий тут 
нет. 

Среди переживших репрессии со стороны украинского государства 
— самые разные люди. Это могут быть и пенсионеры, попавшие в за-
стенки случайно. И совсем молодые люди-идеалисты, искренне же-
лавшие воссоединиться со своей исторической Родиной — Россией. 

https://t.me/germansadulaev/1854
https://t.me/ordinaryczarizm/2946
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На данный момент только в Харькове, по нашим источникам, за-
держаны не менее 100 человек, подозреваемых в корректировках и 
даже диверсиях в пользу России. При этом с российской стороны ни-
кто не ведет и даже не пытается вести переговоры об их обмене. 

Конечно, тут многие возразят, что СБУ может наловить хоть милли-
он людей для обмена или внедрить своих агентов. Но вообще-то для 
того и существуют спецслужбы, чтобы проверять каждого на предмет 
вербовки. Да и после разрешения въезда в Россию по внутреннему 
украинскому паспорту это даже как-то неловко обсуждать. 

Правда же в том, что на Украине остаются в заложниках тысячи рус-
ских людей, служивших нашей стране верой и правдой. Но их никто 
не спешит вызволять. И если так и дальше пойдет дело, то работать на 
Россию там будет больше некому. Потому что даже камикадзе имеют 
свойство заканчиваться.

Константин Малофеев
ПАМЯТИ ГЕРОЕВ 1993 ГОДА
Ровно 30 лет назад, 3–4 октября 1993 года, наша страна была на 

грани гражданской войны. В результате государственного переворо-
та, который совершил президент Ельцин, в нарушение действующей 
Конституции распустивший законно избранный Верховный Совет. 

«Демократические» СМИ в те дни не покладая рук обрабатывали 
мировое общественное мнение. Стремясь доказать, что «без Ельци-
на Россия погибнет», а в Доме Советов («Белом доме») засели «крас-
но-коричневые коммуно-фашисты», против которых допустимо любое 
насилие. Приклеив этот ярлык ко всем русским патриотам. И в итоге 
сделав всё, чтобы на улицах Москвы пролилась их кровь.

Автор этих слов был одним из защитников Белого дома. Мне было 
19 лет, и я учился на третьем курса юрфака МГУ. В Верховном Совете 
я проходил практику, работая помощником депутата и юристом Фе-
дерального совета по обеспечению свободы слова. Я своими глазами 
видел, как лгала пропаганда ельцинских и западных СМИ. Последней 
ложью стали данные о 158 погибших в ходе штурма. Их, конечно, было 
гораздо больше. Эти люди пали жертвами ельцинской жажды власти 
и американской колониальной политики. После переворота 1993 года 
можно было формализовать колониальный статус России. Чем и ста-
ла новая Конституция 1993 года.

Но враги России просчитались. Трагическое наследие 1990-х изжи-
вается долго и сложно. Но это происходит. И наши русские поправки 
к Конституции – один из главных символов этого. Как и сегодняшняя 
Священная война с Западом, Победа в которой станет Победой и тех 
русских патриотов, которые погибли, защищая Дом Советов в октябре 
1993-го. Вечная им память!

Александр Жучковский
Собственно говоря, в новейшей истории есть только две безуслов-

ные цифры – 1993 и 2014 – по реакции на которые можно точно опре-

https://t.me/kvmalofeev/2106
https://t.me/juchkovsky/4057
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делить – русский человек или нет.

Скурлатов live
З0 лет назад пал Верховный Совет РФ, последний оплот оппозици-

онных сил, противившихся «реформам» антинародной банды Ельци-
на. 

Российский народный фронт (РНФ), правообладателем которого яв-
ляется РОД «Третья Сила», под Андреевскими флагами защищали, как 
могли, надежду на сохранение хоть какой-то демократии. Мы также 
вошли как соучредители (вместе с депутатской группой «Союз») в ко-
алицию - Фронт национального спасения и все вместе обороняли пар-
ламент. 

Увы, Руцкой не пожелал освобождать страну от нечисти ельцинизма, 
за что позже получил пост губернатора Курской области. Были огром-
ные организационные ошибки и с нашей стороны. 

Так, в разгар событий 3 октября командиры Кантемировской диви-
зии позвонила в Белый Дом, где дежурным был руководитель РНФ и 
попросила согласовать выдвижение танков на защиту Верховного Со-
вета на условиях оплаты солярки (у них не было денег на оплату), но 
тот, являясь заместителем Штаба обороны БД, зачем-то решил спро-
сить разрешения у Руцкого, который отказался от поддержки славных 
кантемировцев. 

В итоге  получили поражение именно из-за нерешительности и сла-
боволия Штаба обороны, а также прямого предательства Руцкого, по-
ражение демократии. В стране окончательно установилась либераль-
ная диктатура. 

Я лично выполнял поручение по Останкинскому прорыву, который 
успешно слил дегенерат-генерал Макашов. Интересна также была 
встреча на проспекте мира многотысячной толпы, которую вел к теле-
центру, с моими бывшими сослуживцами по Крыму, которые работа-
ли тогда в ФСО-ФСБ. Они, понятное дело, пытались помешать продви-
жению, состоялся тяжелый разговор, но все-таки мы вышли по марш-
руту и готовы были брать Останкино, если бы не упомянутый размаз-
ня и жидоед Макашов, который запретил вышибать грузовиками две-
ри в телецентр, а «продолжать осаду». 

КПРФ в лице Зюганова, напомню, сразу слилась от защиты и встала 
на сторону Лужкова-Ельцина. Подонки предали народ, но потом, на-
глецы, постоянно проводили демонстрации памяти погибших. Фу. До 
чего же мерзкий Зюганов и компания страцев в КПРФ, жуть. 

Короче, много чего было, включая ТЫСЯЧИ трупов, которые появи-
лись в результате расстрела людей властями. Черная страница новой 
русской истории, которую пока в учебниках, понятное дело, должным 
и правдивым образом не осветят. 

Так закалялась сталь! Мы, тогда молодые патриоты, сделали нуж-
ные выводы и прежних ошибок не допустим. Слава России! РОД Сила!

Политджойстик/Politjoystic

https://t.me/skurlatovlive/11580
https://t.me/politjoystic/34370
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Волна материалов по событиям вокруг вооруженного конфликта 
властей в октябре 1993 года. Верховный Совет РФ против Президен-
та Ельцина. Чем закончилось - известно. Обвиняют в госперевороте 
именно Ельцина. Но, почему сейчас? 

…
Это атака на Семью - так называют элитную группу в России, имею-

щую огромные ресурсы и финансовые, и медийные и властные. 
…
На кону - пост Президента России после марта 2024 года. Если на-

чали атаку на Семью - значит эта группа  начала действовать в проти-
вовес. То есть, до окончания СВО мы увидим победу на внутреннем 
фронте. Одной из сторон. Семья будет валить экономику, в ответ её 
будут лишать ресурсов, репутации и свободы.

Сергей Миронов
В октябре 1993-го люди протестовали против воцарения дикого ка-

питализма.
 😉😉 Считаю, что политический кризис осени 1993-го стал апогеем 

процесса развала советской системы и торжества дикого капитализ-
ма.

 Значительная часть общества и прежде не принимала ломку всех 
устоев, а другая часть, с энтузиазмом ожидавшая реформ, быстро утра-
тила иллюзии, столкнувшись с их жестокими реалиями. Неслучайно 
среди защитников Белого дома в октябре 93-го оказалось немало тех, 
кто строил там баррикады в августе 91-го. Люди чувствовали себя об-
манутыми и обворованными. Взрыв был неминуем. 

 😉😉 Сторонники парламента вышли на улицы, а многие отдали свои 
жизни, протестуя против развала армии, науки, промышленности, 
против беспримерного обогащения кучки хапуг, отстаивая суверени-
тет страны и идеалы справедливого общества. 

 Сегодня их чаяния и надежды становятся явью. Да, мы движемся 
крайне медленно и непоследовательно, преодолевая бешеное сопро-
тивление тех, кто нажил огромные состояния на ограблении страны. 
Но Россия никогда не будет прежней: поворот к новому социализму 
необратим!

Юрий Баранчик
😉😉 Оксворд взорвался. Молния прилетела.
Ну, вот, и произошло очередное событие из серии «не может быть». 

Бабушка приехала - Оксворд взорвался. Сначала на прошлой неделе 
какая-то чересчур мощная молния попала в какой-то склад электриче-
ских аккумуляторов на аэродроме под Ташкентом в Узбекистане. Те-
перь в Оксворде тоже самое. Умные молнии стали. С искусственным, 
ети его, интеллектом. 

Предупреждали же этот потонувший в снежной пурге, в этом бе-
лом-белом снеге, Туманный Альбион, хватит, перестаньте. Ан нет. Ну, 

https://t.me/mironovonline/8511
https://t.me/barantchik/12607
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на нет и суда нет. 
Все как я писал - природный катаклизьм. И никаких шпиенов и ди-

версантов. Природа, мать ее... Напомню, что именно о таком оружиии 
на новых физических принципах таких непознанных природных фено-
менах я писал ещё до начала СВО 14 января 2022 года:

«Экспертам бросили кость – они начали бурно обсуждать усиление 
позиций России в Латинской Америке как ответку за действия амери-
канцев в Европе и их нежелание договариваться по гарантиям безо-
пасности. Повторение Карибского кризиса, размен ракетами, «стоя-
ние на Угре»... Да, полноте, коллеги, ну сколько можно... Карибский 
кризис-2 – это уже фарс, перебор... Ни мы, ни американцы на такое, 
над чем будет смеяться весь мир, не пойдем. Не клоуны, чтобы как 
елбасы второй Форос устраивать.

Поэтому будет иной сценарий. Ну, например. Вот разве разразилась 
Третья мировая война из-за того, что какой-то шайтан вбросил штамм 
коронавируса в мир? Посмотрите по сторонам, можно сказать, что вро-
де нет. Сотни тысяч умерли, скоро будет миллиард зараженных, а ни-
кто даже ВС не привел в состояние боевой готовности. Ну, вирус и ви-
рус, подумаешь, делов-то. Естественнообразовался, что с ним подела-
ешь-то... Природа...

Вот и тут, кажись, можно предположить что-то нестандартное. Ну, 
например, неоднократно в разных странах говорилось о создании ору-
жия на новых физических принципах. Вот что это может быть? 

Ну, например, климатическое оружие. Раз – и идет, не прекраща-
ясь, дождь над какой-то территорией в течение 6 месяцев. Ветер, ура-
ганы. Что будет с этой территорией? Уедут оттуда люди. Сколько бы ни 
стоила там недвижимость. При том первые еще успеют выгодно про-
дать недвигу, а остальные – извинити...

Ну, или, например, космическое оружие. Не секрет, что сейчас ис-
пользуя тангус-синус-косинус QR-тригометрию и лазерную систему 
наведения криоблокаторов пи-энергии, можно в космосе захватить 
любую нетяжелую комету (до 30-50 тонн) и изменить ее траекторию. 
Куда она после этого полетит... – Бог ее знает... Да... и упасть она мо-
жет в любом месте Земли. Куда Бог пошлет - и в пустыню, и на город, 
и на АЭС, и на НПЗ. Судьба... Неизведанные космические потоки энер-
гии и траектории небесных объектов.

Или, например, тектоническое оружие. Раз – и происходит земле-
трясение там, где оно никогда не происходило, и по факту не долж-
но никогда происходить. Не должно-то не должно, но природе-то не 
укажешь, а города-то и нету... Да, и никто не увиноват в том, что силы 
природы распорядились так вдруг неожиданно.

Или, например, углеводородное оружие. Вот стоит себе море и сто-
ит, тишь да благодать... ветерок, легкий бориз, как говорят маряки, и 
вдруг бац – из глубин океана поднимается огромное метановое обла-
ко, которое при приближении к поверхности взрывается мегатонами 
углеводорода, образуя мощное цунами, идущее прямо на стоящий на 
берегу мегаполис... И хто тут виноват будет, а? Природа... Вирус под-
водный взбаламутил...
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А вы все Латинская Америка, да Латинская Америка, ширше надо 
думать и глубже. Да... и Город есть подходящий. Можно даже боль-
ше сказать - есть только один город, достойный этих почестей, город, 
за который никто не будет впрягаться – ни США, ни НАТО. Природный 
катаклизьм так всеми и будет воспринят – как КАТАКЛИЗЬМ. Кому тут 
объявлять войну? Нету никого вокруг. Природа...

Вот апасля такого катаклизьму и начнутся реальные переговоры по, 
понимашь, безопасности».

Надеюсь, англичане тонкий намек усекли. Молнии они такие сей-
час. Умные.

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Юрий Баранчик тут тонко намекает, что случайное попадание мол-

нии в Оксфорде было неслучайное. И вообще это была сочувствую-
щая русским молния. 

Оружие на новых физических принципах.
Тут есть ряд рассуждений:
1. Краем глаза видел, чего добились на закате СССР русские учёные 

в разных отраслях. Говорил с некоторыми ныне живущими людьми, 
экспериментирующими с положением спина. Все возможно, даже то 
что кажется научной фантастикой.

2. При этом совершенно не верю, что у нас допилили в области ору-
жия 21 века что-то стоящее. По лазерам весь мир опережали лет на 40. 
Где этот чудо лазер Пересвет? Другие наши лазеры? Нигде. Повторно 
пытаемся испытать ракету на ядерном прямотоке. Если бы мы научи-
лись управлять молниями, столь нестабильное и примитивное ору-
жие нам было бы не нужно.

Не сочетается суперсовеременное оружие и Роман Абрамович в од-
ной стране. Либо абрамовичи, либо лазеры.

Русский тарантасъ
Взрыв в Оксфорде показал главное - непроизвольное мочеиспу-

скание, как базовую реакцию Запада на подобные события. Запад по 
прежнему откровенно ссыт России, ее непредсказуемости и тайных 
военных разработок от сумрачного русского гения. Косвенное участие 
Запада в СВО на стороне противника - предел его смелости. 

Поверьте, если бы наши деды не сделали Западу «прививку ми-
ролюбия», СВО развивалось бы совсем по другому сценарию, как и 
жизнь постсоветской России в целом. 

Главная задача СВО, возникшая уже в ходе этого танца с саблями, 
привить Запад повторно. Для этого нужно не ссать ссущегося против-
ника. Терять нам нечего, зачем нам этот мир без России? 

ПС 
Извините за обсценную лексику

Скурлатов live

https://t.me/zhivoff/11151
https://t.me/DmitriySteshin/9035
https://t.me/skurlatovlive/11590
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Бей своих, чтоб чужие боялись? Славно отдохнувшая и загорев-
шая Маргарита Симоньян предлагает произвести «термоядер-
ный взрыв где-нибудь за сотни километров от Москвы в Сибири».                                                                                                               
Ну не знаю, не знаю. Почему же над территорией Сибири, а не на 
имеющемся полигоне на Новой Земле? Или в Армении, например? 
Странное предложение. Полагаю, что отдых на курортах пока не дал 
возможности медиамагнату войти в «колею» информационных кей-
сов. А может быть дроны, взрывающиеся возле дома Марго на под-
московной Истре (полчаса езды от меня, могла бы на чай пригласить, 
ибо сколько времени в беседах проводим у монитора), а потом - «у 
родового поместья в Адлере» заставили подумать о... «выстреле себе 
в ногу», как говорится. А может её завербовали таки армяне и таким 
образом хотят отомстить за Карабах, за который мы не сражались до 
«последнего русского»? Непонятно. Но московский холодный климат, 
надеюсь, отрезвит руководителя «Россия сегодня» и заставит дезаву-
ировать сегодняшнее предложение в сторону более мягких формули-
ровок.

МИГ России
ТАК ВОТ ТЫ КАКАЯ, МЕСТЬ ЗА КАРАБАХ !
Предложение Маргариты Симоньян взорвать термоядерный заряд 

над Сибирью, чтобы уничтожить всю (российскую) электронику, вы-
водит разговор об образе русского будущего на новые, недосягаемые 
прежде, высоты.

Не шутка.

МИГ России
Если уж решили взрывать термоядерный заряд, то давайте все-та-

ки не над Сибирью. 
Пожалуйста!

Платон Беседин
Избиение Кадыровым-младшим человека на камеру. Термоядер-

ный взрыв над Сибирью от Маргариты Симоньян.
Это даже не век победившего постмодернизма – это торжество без-

умия, когда оно не просто нормально, но рекомендовано. Возмож-
но, некие потусторонние существа и, правда, захватили нашу планету, 
но… реальность, боюсь, чуть страшнее. 

Что мы можем объяснить нашим детям, дожив до такого? Разве что 
попросить прощения. «Мама, мы все тяжело больны…»

Национальный Z Курс
Доллар больше 100
Зависимый от МВФ ЦБ РФ продолжает гадить российской экономи-

ке.

https://t.me/mig41/29267
https://t.me/mig41/29268
https://t.me/pbesedin/2719
https://t.me/nationkurs/28083
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Логика Маркова
Доллар опять атакует. К сожалению, правительство не предприни-

мает никаких действий в поддержку рубля, кроме повышения про-
центной ставки, что наносит ущерб экономике.

МАРДАН
Доллар - выше 100 рублей.
Все меры, предпринятые ЦБ и правительством результата пока не 

дали. 
Более всего происходящие похоже на попытку крупных экономиче-

ских акторов одним мощным штурмом свалить Набиуллину с её по-
ста. И судя по всему, их шансы как никогда высоки.

Допустить падение рубля ниже 100 рублей после неоднократных 
публичных заявлений президента о том, что рубль вот-вот стабилизи-
руется - провал хуже потери половины ЗВР.

Вторая версия - действия спекулянтов. Удастся ли их поставить стой-
ло (учитывая некоторые «особенности» этих самых отечественных спе-
кулянтов) - большой вопрос.

Политджойстик/Politjoystic
Если раньше были качели «партия мира» - партия войны», то те-

перь добавятся качели «кто будет Президентом России». И первые, и 
вторые связаны с СВО и экономикой. 

...
Задача противников Президента Путина - показать, что экономика 

страны не устояла, что население беднеет. В этом они полностью со-
впадают с теми тезисами, которые продвигает Запад. Помните? Рос-
сия упала на колени. Собственно, если посмотрите передовицы не-
которых газет и каналов в Телеграм, то они уже активно работают по 
этой теме. А события с рублем, ОФЗ, ГСМ и тд - тоже часть этого плана, 
но в реальных секторах экономики.

...
Если Форум «Россия» запланирован как выставка достижений, то 

сейчас хотят дискредитировать его, показать, что достижений нет. 
...
Чем больше будет наших побед в зоне СВО, тем больше будут нагне-

тать тему проблем в экономики, а потом после марта всё испарит-
ся, как по мановению волшебной палочки. Почему? Те, кто нагнетает, 
сами сидят на этом суку, надо же будет зарабатывать.

Империя очень зла
«Это не только ваша земля,» — Глава компании Black Rock Ларри 

Финк обеспокоен безответственным отношением Украины к инвести-
ционным активам. 

Глава компании Black Rock предложил Украине беречь землю и ис-
пользовать крематориии.

https://t.me/logikamarkova/8472
https://t.me/mardanaka/16450
https://t.me/politjoystic/34371
https://t.me/verysexydasha/13745
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- Когда мы с президентом Зеленским заключали контракт и созда-
вали фонд развития Украины, мы учитывали риски в результате неза-
конного вторжения РФ. 

Но сейчас мы наблюдаем совершенно неразумное использование 
чернозёма со стороны самих украинцев. 

Слишком много кладбищ. Драгоценные пахотные угодья выводят-
ся из оборота абсолютно нерациональным способом, не принятым в 
Европе. Друзья, это не только ваша земля.

Нужно исправлять ситуацию. И сделать это цивилизованно. Можем 
выделить дополнительное финансирование на крематории или био-
переработку. Решать Украине. Но это надо сделать, иначе мы будем 
вынуждены вводить санкции за нецелевое использование наших ин-
вестиционных активов, - заключил Финк.

Лев Вершинин
Первоисточник пока не нашел, но на правду похоже. Примерно в 

таком духе м-р Финк изъяснялся и раньше.
Для общего понимания: Блэк Рок - крупнейшая корпорация, конеч-

ная цель которой скупить все ресурсы планеты. Её влияние на полити-
ку, включая США, неизмеримо и крайне непрозрачно. 

Одним из приоритетов ВR является скупка ценных пахотных земель 
в условиях неуклонно углубляющегося планетарного продовольствен-
ного кризиса, - и земли «украины» уже по факту принадлежат Блэк 
Рок.

В связи с этим, руководство корпорации вправе предъявлять пре-
тензии и вводить санкции, а киевские временщики не могут их ослу-
шаться,  тем паче, что корпорация берет на себя  сожжение или био-
переработку отходов. 

И все в выигрыше. В определенном проигрыше только полуфабри-
каты, теряющие возможность хотя бы упокоиться по-человечески, но 
мертвые ж не кусаются...

Тот самый Олень🇷
Услужливый дурак опаснее врага. Но Семигин, оскорбивший рус-

ских воинов и пробросивший ЦИПСОшные темники про чеченские за-
градотряды, которые «пинками гонят солдат ВС РФ на поле боя» -  не 
дурак, и куда опаснее. Протеже семейных Волошина-Юмашева при-
надлежит к особой тайной касте политических агентов, которые в ли-
беральной политсистеме существовали для дискредитации патриоти-
ческой идеи. Неслучайно «Патриоты России» выбрали в качестве сво-
его символа радугу. 

Другой видный член тайной ложи «либералов в патриотической 
шкуре» и подопечный «независимого британского исследователя из 
Глазго» Моше Израилевича (более известного по кличке «Чубайс») 
депутат Федоров сделал всё, чтобы опошлить георгиевскую ленточ-
ку и маргинализировать информацию о внешних центрах управления 
в России, доведя её до абсолюта и абсурда. Всех, кто обращал вни-

https://t.me/putnik1lv/5403
https://t.me/trueolen/892
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мание на деятельность deep state и влияние глобальных институтов в 
России, таких как ВОЗ и МВФ  – на фоне дуркующих маргиналов Фё-
дорова и радужных Семигина легко можно было записывать в город-
ские сумасшедшие. 

До поры, до времени – система исправно работала, и этим лжепа-
триотам удавалось выполнять функцию дискредитаторов, вводя в за-
блуждение отдельных граждан и общество в целом искусными ма-
нипуляциями. Однако после провала коронавирусного проекта, раз-
молвки России с глобальным Западом и особенно после СВО – всё тай-
ное стало явным, в том числе и роль этих лжепатриотов. 

Общественный инстинкт самосохранения закрепил патриотизм на 
государственном уровне как необходимое условие для выживания на-
ции, либерал-кураторы ослабли, а их подопечные псевдо-патриоты на 
этом фоне – совсем потеряли ориентацию. Парадигма изменилась, а 
они нет, и по инерции продолжают делать то, чему их учили. Сегодня 
мы наблюдаем интересный медицинский и отчасти даже физиологи-
ческий феномен – коллективный иммунитет оздоравливающегося об-
щества исторгает их как чужеродные элементы.

Старовойтов о политике
Надо признать очевидное: в соревновании по антикризисному пи-

ару вокруг состояния Кадырова, незаметный Геннадий Семигин ока-
зался эффективнее и ЦКБ, и Собчак, и даже (простите) президента. 
Каждый пробовал, но полностью, тотально переключить обществен-
ное внимание получилось только у сопредседателя «Справедливой 
России». И задачу выполнил и надо полагать, выйдет сухим из воды. 
И после этого мы еще удивляемся, почему этот парень столько лет в 
деле

Образ будущего
Что-то подсказывает, что парламент Армении не ратифицирует се-

годня статут Римского клуба (суда в Гааге).

Скурлатов live
Армянский парламент принимает Римский статут, по которому В. 

Путин должен быть арестован при появлении в Ереване. «Дорожная 
карта» вытеснения РФ  из Южного Кавказа действует. На очереди - вы-
ход Пашиняна из ОДКБ и просьба убрать нашу базу в Гюмри. Любо-
пытно, что Никола, выставленную себе контрибуцию в 100 миллиар-
дов долларов от Алиева, уже сейчас переложил на РФ. Вот к чему при-
водит провальная внешняя политика РФ. Вместо того, чтобы действо-
вать как в анекдоте с финалом - «пришёл лесник , дал всем .... и вы-
гнал из леса», Россия слилась от решения своих геополитических за-
дач в регионе.

Образ будущего
Пашинян опять кинул. Ратифицировали. Клялся Лаврову, что отме-

https://t.me/sstarovoytov/824
https://t.me/obrazbuduschego2/15506
https://t.me/skurlatovlive/11584
https://t.me/obrazbuduschego2/15507
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нит решение.

Это ещё не конец
Н. Пашинян не кидал. Он выполнил обязательства. 
С. Лавров ещё месяц назад пообещал ВВП решить вопрос с Арме-

нией, когда секретариат Пашиняна прислал письмо в АП, где заранее 
предупредил о ратификации Римского статута, так как не готов само-
стоятельно противостоять давлению из Вашингтона. 

За это и был организован договорняк с Баку. 
Но Лавров слово не сдержал. Теперь МИД и Россотрудничество плюс 

Росконгресс просят €900 млн из бюджета на раскачку ситуации в Ере-
ване и Гюмри. Дескать карабахским армянам нужно помочь сбросить 
Пашиняна. 

Точно так же была проиграна Украина в 2013, потом Молдова. При 
этом же министре иностранных дел и главе пятой службы. Ходим по 
кругу.

Лев Вершинин
Что ж. Теперь гр. Путин В.В. не может посещать Армению. Его там, 

не глядя на статус, задержат, наденут браслеты отправят в кутузку, а 
затем передадут в Гаагу. И это даже не ЮАР, подписавшая Римский 
статут давным-давно, - данное решение принято аккурат под конкрет-
ный случай, напоказ.

Политический подтекст понятен, объяснять не надо, а в этическом 
плане это очевидный знак глубочайшего неуважения, подразумеваю-
щий адекватный ответ, тем паче, что, как не вертись, ситуация уже не 
под контролем Москвы, а значит, можно позволить себе любые ответ-
ные действия. Чтобы в репутационном плане не опуститься совсем-со-
всем низко.

Но можно ли испортить репутацию тому, кто поругаем не бывает? 
Разумеется нет.

В этом основная ошибка  Никола. И... 
В конце концов, если разыскиваемому очень уж захочется пооб-

щаться с армянами, к его услугам всегда безотказная г-жа Симоньян, 
да и Сочи под боком. 

А в Ереван, чтобы добиться дальнейших успехов, мухой слетает г-н 
Лавров

Умный еврей при губернаторе
Есть у экспертов предположение, что Россия по итогам деятельно-

сти Пашиняна может лишить Армению своего покровительства.
«Если это случится, то, с высокой вероятностью, Армения исчезнет. 

Армения существует постольку, поскольку Россия считает это важным. 
Если Россия, так сказать, отзовёт свое ручательство - то очень скоро 
Турция, Азербайджан и, вынужденно, Иран поделят между собой и 
земли, и людей...», - отметил политический обозреватель Царьграда 

https://t.me/nonetutto/984
https://t.me/putnik1lv/5397
https://t.me/governorsjew/8329
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Андрей Перла.

Роман Юнеман
Мягкая сила и жидкая сила.
На протяжении многих лет нам объясняли, что государство кормит 

этнические диаспоры во имя «мягкой силы». 
Мол, есть у РФ такой хитрый рычаг влияния. Вот произойдут Со-

бытия в любой из постсоветских стран — здесь-то и скажут диаспоры 
своё Веское Слово. Призовут соотечественников. Обличат негодяев. 
Обеспечат симпатии к России. 

Как это работает на практике, вы можете видеть на примере собы-
тий в Нагорном Карабахе и Армении. 

В России огромная и очень влиятельная армянская диаспора. Куча 
медийных популярных людей. Сами армяне настроены к русским 
плюс-минус дружелюбно — по крайней мере, на фоне остальных по-
стсоветских наций. 

И вот которую неделю вся Армения шумит: «Россия нас предала». 
Кто слил Арцах? Русские. Не Пашинян, не армянские политики, ге-

нералы. Даже не Владимир Путин, не МИД РФ. А в целом — Россия. 
«Мы допустили историческую ошибку» говорят.

И где же громкий голос армянской диаспоры? Где её колоссальное 
влияние?

Я лично вижу Маргариту Симоньян и ещё несколько человек, кото-
рые просто занимаются тем, что шлют проклятья в адрес Пашиняна 
и армян. Всё. На этом «мягкая сила» исчерпана. 

Вся остальная диаспора где? Что она делает? Может быть несёт 
миссию примирения с Россией? Может быть объясняет, что несмотря 
на сложные времена русские — по-прежнему не враги нашей стране? 

А ничего такого. Даже наоборот, самые «пророссийские армяне» 
присоединились к хору проклятий в адрес русских. 

Офигенная «мягкая сила». Настолько мягкая, что почти жидкая. 
И это, пожалуй, самая сильная и влиятельная диаспора. С осталь-

ными ещё хуже. 
Получается, этнические диаспоры внутри РФ совсем не для «вли-

яния на постсоветском пространстве» откармливали? А для чего же? 
Может быть откармливали, потому что диаспоры — очень удобная 
коррупционная кормушка для всякого рода чиновников и силовиков?

Подозреваю, что определённое влияние диаспоры всё же оказыва-
ют. Только работает эта «мягкая сила» ровно в противоположном на-
правлении.

Царьград ТВ
Президент Казахстана Токаев обещал Западу выполнять все санк-

ции против России. В Армении русских объявили предателями - ведь 
они не стали вместо армян воевать за Карабах. Россия теряет бывшие 
республики СССР, своих союзников по ОДКБ и ЕАЭС одного за другим. 

https://t.me/big3russia/4446
https://t.me/tsargradtv/58530
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Что нам с этим делать и можем ли мы хоть как-то этому помешать? 

Димитриев
Казахстан начинает ускоренную модернизацию своих Вооруженных 

сил. Речь идет об увеличении финансирования ВПК,закупки военной 
техники за рубежом и в Китае, обучение офицерского состава в запад-
ных военных академиях. 

Сегодня правительство Казахстана решило до конца текущего года 
создать специальный фонд развития оборонно-промышленного ком-
плекса. 

По мнению экспертов, казахские власти копируют опыт Украины по 
усилению армии,созданию новой структуры управления войсками. 
«В руководстве Казахстана,во-первых,большие опасения насчет кон-
фликта с Россией. Во-вторых, они ожидают провокации со стороны 
Киргизии,которая может выступать в качестве прокси-силы России».

Хмурое утро
Скорее будут копировать даже не украинский, а азербайджанский 

опыт. Который очевидно признан успешным, как и ставка на запад-
ные методы организации и управления войск, чуть адаптированные с 
помощью турок.

Закономерное развитие событий.
Кстати укрепления казахско-азербайджанской сцепки, соединен-

ной через Каспийское море можно тоже ожидать. С одной стороны 
конкуренты на нефтяном рынке, но с другой общая задача укрепить-
ся перед лицом непредсказуемого северного соседа.

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Вспомнилось что-то про Белоруссию
Уже сколько раз туда заезжала наша группировка, а потом… выхо-

дила. Уже сколько раз президенты союзных государств с грозными ли-
цами обсуждали далеко идущие планы, а… никаких планов не реали-
зовали.

Тут всего два варианта: либо весь движ вокруг РБ изначально был 
полезным блефом, либо Лукашенко и Путин о чем-то принципиально 
не могут договориться. 

В общем, Белоруссия Шрёдингера.

Что-то знаю / Павел Данилин
Сегодня в Германии празднуют День германского единства. Это на-

циональный праздник и выходной по всей стране. 3 октября 1990 года 
ГДР прекратила существование и вошла в состав ФРГ. Это стало возмож-
но благодаря подписанному в Москве 12 сентября договору «2+4» об 
окончательном урегулировании в отношении Германии. Его заключи-
ли ФРГ, ГДР и СССР, США, Франция и Великобритания.

Праздник позора.

https://t.me/russ_orientalist/15760
https://t.me/HUhmuroeutro/19092
https://t.me/zhivoff/11154
https://t.me/ctotoznayu/5210
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Праздник лжи и обмана.
Праздник, который немцы отмечают авансом, и за который им еще 

придется расплачиваться.
Ведь, это именно немцы и американцы пообещали тогда не расши-

рять НАТО на Восток. Именно немцы обещали быть дружественной 
России страной. 

И что? Уже через 8 лет после объединения немецкие танки ползли 
по землям Югославии. 

А через 33 года после объединения оружие, сделанное потомками 
немецких фашистов, вовсю убивает русских на землях бывшей УССР. 

Но так просто ничего не проходит. И немцам отольется еще все это. 
За каждую слезинку русской матери, жены и сестры - придется запла-
тить и ответить.

А так, конечно, с праздником.
Поздравляю немцев с праздником лжи, лицемерия и неблагодар-

ности.

AGDchan
Шатдаун в США, как объяснил Дмитрий Саймс, не остановит под-

держку украинским террористам полностью, но повысит волатиль-
ность в США, центре однополярной системы. Немного, но тоже до-
статочно многополярно. Чем больше проблем у однополярности, тем 
лучше дела у многополярности. Это как сообщающиеся сосуды.

AGDchan
Россия удерживает фронт, и это для многополярной волны очень 

важно. Может быть важнее всего остального. Ведь именно Россия пер-
вой вступила с прямой военный конфликт с упирающейся однополяр-
ной глобалистской системой, которую отчаянно пытается спасти ад-
министрация Байдена и оринтирующие ее неоконы. Это все больше 
начинают понимать в мире - прежде всего страны БРИКС и арабские 
страны.

AGDchan
Еще одно соображение. Складывается впечатление, что в самой 

России на самом верху есть какой-то центр, который против СВО, не 
примлет многополярной волны и хочет вернуть все как было. Может 
быть, это не прямые агенты влияния, но те, кто искренне разделяют 
принципы и ценности либерального глобализма. Их присутствие ска-
зывается везде. По сути, внутри самой России идет невидимая СВО, 
где враг сопротивляется также яростно, как киевский режим на Украи-
не и даже время от времени пытается организовать контр-наступ. То в 
виде поддельных соцопросов, где якобы Победу поддерживает мень-
шинство, то саботируя мобилизацию общества, то обходя СВО молча-
нием, то способствуя социальной дестабилизации через провокаци-
онную политику неконтролируемой миграции, то проводя такую эко-

https://t.me/Agdchan/12165
https://t.me/Agdchan/12166
https://t.me/Agdchan/12170
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номическую и финансовую  стратегию, которая подрывает наши силы 
изнутри. Очень непросто обнаружить ядро этой враждебной силы, ее 
штаб, ее ключевую резидентуру. Но боюсь, что без этого нам будет 
очень трудно вести войну в направлении Победы.

AGDchan
России надо готовится к броску. Чистка собственных рядов неиз-

бежна.

Олег Царёв
В одном из своих интервью популярный на Западе эксперт Скотт 

Риттер заявил: «Украине конец. Это мой новый прогноз. Этот конфликт 
не закончится, пока Россия не возьмет еще пять регионов. Это Одесса, 
Николаев, Днепропетровск, Харьков и Сумы». Это не просто террито-
рии — это несколько миллионов жителей, и если прогноз Риттера сбу-
дется, то всем им предстоит стать россиянами… Хотят ли они этого? 
Обсуждали перспективы боевых действий с журналистом Свободной 
Прессы.  

СП: Пять областей Скотта Риттера — прогноз, конечно, красивый. 
Но судя по тому, что боевые действия всё явственнее переходят в по-
зиционную фазу, пока не очень реальный. Что вы думаете о военных 
перспективах конфликта?

— Полагаю, что по всей сухопутной линии боевого соприкоснове-
ния Украина начнет переходить к обороне и окапываться. При этом 
США продолжат ту политику, которую мы наблюдаем последние пол-
года — по принуждению Зеленского к миру. Великобритания же бу-
дет усиливать попытки сломать эту американскую линию, и чем мень-
ше будет становиться помощь Вашингтона, тем сильнее будет участие 
в конфликте Лондона. Будущее конфликта зависит от противостояния 
двух этих тенденций.

Димитриев
Более того, скажу вам: мой личный опыт показывает, что россий-

ские силовики совсем не поддерживают и не поддерживали с самого 
начала этих радикальных «побед любой ценой», «весь мир в труху» 
и так далее. Собственно те на ком боевые действия держалась, отно-
сятся к СВО мягко говоря сдержано, а то и хватаются за голову от не-
доумения. Ну интервью Пригожина вы помните. Остальные просто не 
такие общительные, как он. 

Но вот кто топит максимально за, это все те персонажи, кто нахо-
дятся вокруг: бизнес-силовики, чиновники-силовики, пропагандисты, 
публичные политики, ну и конечно всякие интернет-активисты и про-
чие военкоры.

За редким исключением так. Почему? Потому что когда ты реально 
видишь, знаешь, что происходит, представляешь перспективы, ты не 
можешь к этому так относиться. 

Существует даже конспирологическая версия, что итогом СВО бу-

https://t.me/Agdchan/12173
https://t.me/olegtsarov/8731
https://t.me/russ_orientalist/15758
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дет демилитаризация как раз России. В том плане, что будет вырабо-
тан материальный и кадровый силовой ресурс, а потом произойдет 
смена госустройства.

Комиссар Исчезает
Давайте зафиксируем.
Осенью 2023 года, через полтора года сами знаете чего, в самом 

главном, самом официозном государственном издании страны - «Рос-
сийской газете» - Павел Басинский опубликовал текст примерно сле-
дующего содержания: друзья, мы ведь с вами знаем, что в нашей исто-
рии было много политических столкновений, и наши деятели культу-
ры не раз эмигрировали, но - давайте будем умнее и шире, не будем 
дубоватыми запрещалкиными, вот, например, Дмитрий Быков издал 
книгу про Владимира Зеленского - так давайте ее прочтем, давайте 
подискутируем о ней, выясним в споре, кто прав, без цензуры... ну и 
тп.

Потрясающе, конечно.
Даже в самом галлюцинозном грибном бреду нельзя предста-

вить себе, чтобы в главном официозе Украины (неважно, где именно) 
кто-нибудь черным по белому предложил читать и обсуждать каку-
ю-нибудь хвалебную книжку про Путина или аналоги ея. 

Ну ровно как и в Америке невозможно вообразить, чтобы кто-то 
выступил в «Вашингтон Пост» с идеей, что сторонники России нам не 
враги, так что давайте, мол, сядем с ними спокойно, поговорим, по-
спорим с коллегой Такером Карлсоном (ну или кого они там знают в 
этом качестве), найдем истину.

На Украине что-то подобное - без риска быть мгновенно посажен-
ным, а то и убитым - можно предлагать только из эмиграции.

В Америке - там жизнь чуть подобрее - можно вещать про терпи-
мость и взаимопонимание в своем частном блоге или в каком-то мар-
гинальном листке, и без всяких шансов быть принятым за человека.

И только у нас можно в главной госгазете сказать: да вот же Быков, 
Зеленский, ну, давайте не горячиться (в то время как сам Быков в это 
время камлает буквально так: «крах путинского рейха будет страшнее 
немецкого», «с бывшими друзьями буду разговаривать только на Га-
агском трибунале» etc.) 

Но при этом всем прогрессивным человечеством (почти) торже-
ственно установлено, что тоталитаризм, фашизм, Рейх, Мордор - это 
все у нас, а где-то там, напротив, свобода.

Ну чистый же оруэлл, перевернутый мир, доказывающий нам, что 
это мы тут, с РГ и Басинским, щелкаем клыками, а они, с их тотальной 
цензурой, мирно пасутся на лужайке.

Я, кстати, с Басинским согласен (пусть и не в случае Быкова, тот уж 
совсем запредельная гнида, вылизывающая афедрон украинской во-
енной пропаганде). 

И не только потому я с ним согласен, что свобода лучше, чем не-
свобода, как сказал один деятель, но и в силу того печального знания, 

https://t.me/komissarischezaet/474
https://rg.ru/2023/10/01/davajte-govorit.html
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что наша власть устроена следующим образом: если ты очень хочешь, 
чтобы она ввела жестокий контроль и заткнула какую-нибудь сволочь, 
то она сделает так: контроль и правда однажды введет, но только для 
того, чтобы заткнуть лично тебя, а эту самую сволочь, напротив, будет 
приманивать на родину вкусными плюшками и ценными подарками, 
обещая ей дома разрешить то, что будет запрещено всяким там па-
триотическим лохам.

Так что я в громы и молнии на чью-то голову не играю.
Но оцените сам жест.
Российская газета! Зеленский!
Хорошо живем, мирно живем.

Умный еврей при губернаторе
Дмитрий Быков (иностранный агент) когда-то русский поэт, напи-

сал книжку VZ. Насколько я понимаю, то ли фантастический, то ли ми-
стический роман про то, что Зеленский, президент Украины, не менее 
чем выполняет Божью волю. И направляет XXI век - да, весь - в пра-
вильном направлении. Это я не сам придумал, честное слово. 

Сам я вот думаю, что из всего этого следует? А следует из этого, что 
Быков навсегда останется за океаном. А Бродского или Лосева, или 
Набокова, или Довлатова из него не вышло уже. Был талант и весь вы-
шел. Остался на Родине вместе с хорошими когда-то стихами...

Игорь Караулов
Ложечку за НАТО: зачем нам рекламируют биографию Зеленского
«Писатель Павел Басинский в «Российской газете» призвал ценить 

русские таланты, даже если мы не совпадаем с ними идеологически. 
Особенно его беспокоит судьба Дмитрия Быкова (признан иноаген-
том в РФ), которого он не назвал по фамилии. 

Басинский, по сути, рекламирует свежий опус иноагента – биогра-
фию Зеленского. Мол, разве нам слабо прочесть эту книжку и обсу-
дить? 

Не будем наивными. Предположим, к вам в гости приходит человек 
с отравленным тортиком. Что ж, давайте пустим его и съедим тортик, 
нам же не слабо? Здесь ситуация та же…

Игорь Караулов
Кажется, есть шанс, ухватившись за быковскую книжечку, вытянуть 

из нашего организма длиннющего либерального солитёра.

МИГ России
Можно сколько угодно рассказывать, насколько мы теперь равно-

душны к США, но когда все ведущие российские СМИ одновременно 
взрываются новостью, что спикер палаты представителей отправлен в 
отставку, эти рассказы вызывают сомнение

https://t.me/governorsjew/8330
https://t.me/karaulovnews/4185
https://t.me/karaulovnews/4188
https://t.me/mig41/29279
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Это ещё не конец
В Работино сейчас творится ад. 
Пошла атака на нас, масштабно и в полный рост со всеми видами 

техники.
Наш встречный ответ очень сильный. Так что ад для обеих сторон.

https://t.me/nonetutto/993
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Сегодня:
• Зеленский уволил Маккарти,
• На фронте по-прежнему все хорошо, враг слабеет,
• Высадка ДРГ в Крыму провалилась,
• Черноморский флот перебазируется в Новороссийск,
• Когда мы убьем два ляма хохлов, Западная Новороссия будет осво-

бождена без боя,
• Ядерная война с Финляндией приближается,
• Маргариту Симоньян все поняли неправильно, кроме Кадырова,
• Инцидент с Кадыровым-младшим безболезненно исчерпан,
• Девяносто третий год, продолжение,
• Почему Россия свободна от необходимсти признавать терри-

ториальную целостность Украины,
• Овсянникову приговорили, наконец, но заочно,
• России нужен новый символ веры, за который каждый русский бу-

дет готов убивать и умирать,
• Игры Дружбы: если получится, понадобится много новых орга-

низаций, ура,
• Восточная Пруссия должна принадлежать России, а Запад сми-

рится,
• Дугин придумал, как выиграть войну, это очень просто

Васильев-Одесский
Результативность Зеленского конечно впечатляет 
За одну неделю уволил двух спикеров в Северной Америке
Вслед за спикером палаты общин Канады Энтони Рота уходит спи-

кер палаты представителей США Кевин Маккарти

Илья Кива - ZOV КРОВИ
Какой-то проклятый клоун - к чему не прикасается, все умирает и 

уничтожается. 😉😉

Игорь Караулов
Северную Америку охватил спикеромор. Давеча в Канаде спикер 

слетел с должности, а теперь и в США.
Разница в том, что первого попёрли за глупость, а второго за хитро-

жопость. 
А сходство в том, что в обоих случаях эти неприятности были связа-

ны с Украиной. Вот такая токсичная страна, надо бы держаться от неё 
подальше.

https://t.me/vasilievodessa/1852
https://t.me/The_Kyva/6098
https://t.me/karaulovnews/4189
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АДЕКВАТ Z
Когда я чего-нибудь ни хренища не понимаю, я не стесняюсь это го-

ворить открытым текстом. Сейчас, в частности, я ни хренища не по-
нимаю, в чем был смысл и профит демократам в палате представи-
телей присоединяться к исчезающе малому республиканскому мень-
шинству в его желании снести республиканского спикера по обвине-
нию в подмахивании демократической администрации. Но - присое-
динились всей фракцией. Но - снесли. 

С учетом образцового бардака, в который сейчас повергнется пала-
та на фоне игрищ вокруг бюджета, хохлов и массы вопросов калибра 
чуть поменьше, и особенно с учетом безжалостного фактора време-
ни, выглядит каким-то образцовым самострелом. Является ли по фак-
ту, увидим очень скоро.

Национальный Z Курс
Очень разнеженные они там у себя в Штатах. Сейчас бы нацелива-

ние нашей триады включить по городам США, тогда бы они прочув-
ствовали, что такое настоящий хаос.

Политджойстик/Politjoystic
Приятное для нас и пугающее для партнеров Байдена - это отсут-

ствие в американских элитах единства по украинскому кейсу . Евро-
пейцы начинают сомневаться и тормозят свою помощь тоже. Пока не 
критично. Но, это пока.

Дмитрий Медведев
Две приятные новости для киевского режима
Первая. Глава Евросовета Шарль Мишель допустил, что Украина 

вступит в Евросоюз к 2030 году. Это значит, что в ЕС верят, что нынеш-
нее бандеровское государство просуществует до этого времени.

Вторая. Впервые в истории США отправлен в отставку спикер Па-
латы представителей Конгресса. Причём именно из-за любви к киев-
ской власти и бюджетным компромиссам по финансированию банде-
ровцев. Есть несомненный повод для гордости, ведь выбор был меж-
ду решением многочисленных внутренних проблем самих Штатов и 
дальнейшим кормлением неонацистов.

Правда, денег пока осталось всего на два месяца.

Пинта разума
Вступление Украины в Европейский союз - это типичный информа-

ционный манок, которым брюссельская бюрократия держит украин-
ские элиты на поводке. Понятно, что этого никогда не будет - ни в 2030 
году, ни в каком другом. Будущее самого Евросоюза в среднесрочной 
перспективе само по себе туманно. Какая уж тут Украина. 

В условиях уже происходящей экономической стагнации еврозоны, 
в отсутствии явных драйверов для дальнейшего экономического ро-

https://t.me/politadequate/7980
https://t.me/nationkurs/28098
https://t.me/politjoystic/34381
https://t.me/medvedev_telegram/392
https://t.me/pintofmind/3407
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ста ЕС (российские энергоресурсы и китайский рынок больше не могут 
быть таковыми) вешать на европейский баланс бедную страну с насе-
лением несколько десятков миллионов человек было бы несколько 
опрометчиво. 

Поэтому этого делать не будут. Но при этом продолжат штамповать 
заявления о неизбежной интеграции Украины в ЕС, которые украин-
ское политическое руководство транслирует на широкие массы насе-
ления. Так и будет продолжаться ещё несколько лет, а затем наступит 
другая реальность, когда Евросоюзу будет не до Украины, а Киеву не 
до ЕС.

Мир сегодня с «Юрий Подоляка»
😉😉Противник пытается вернуть инициативу на запорожском направ-

лении. Вчера ночью был интенсивный штурм наших позиций в Рабо-
тино, было до батальона солдат, но наши войска отбили атаки. Прав-
да, мы потеряли одну позицию из тех нескольких, что взяли накануне. 
Зато взяли несколько позиций в районе Вербового. То есть идёт встреч-
ное сражение, противник пытается переломить ситуацию — пока ему 
это не удаётся. 

😉😉Ситуация тяжёлая: очень мощно сейчас работает артиллерия с 
обеих сторон. Киев явно пытается вернуть инициативу здесь, потому 
что в других местах у него её нет. Например, под тем же Артёмовском 
идут встречные бои, и сил, чтобы атаковать здесь, у противника особо 
нет. 

😉😉На остальных направлениях идут наши атаки, причём на луган-
ском вчера шли довольно серьёзные бои: идём вперёд, переправля-
емся в новых местах в районе реки Жеребец. Неплохо прошли, более 
километра, и, насколько знаю, наступательная операция здесь про-
должается. Жду хороших новостей с этого направления. 

😉😉Количество западного вооружения, которое, как заявляют, уже 
не могут поставлять Украине в прежнем объёме, не идёт ни в какое 
сравнение с тем, что сейчас получает российская армия. Все прекрас-
но понимают, что логистику и математику не обманешь. То есть фина-
лизировать свои «достижения» на Украине Западу нужно уже сейчас. 

😉😉Со стороны российских властей есть заявления о том, что требу-
ется для заключения мира. Но официальный Киев не готов идти на та-
кие условия. Как и Запад. Ну, не смогут они Херсон и Запорожье от-
дать нам без боя, всё равно будут сопротивляться, потому что полу-
чить правый берег Днепра без боя — это большая победа для нас. Но 
противник, конечно, на это не пойдёт, а мы не можем пойти на другие 
условия, потому что согласно Конституции это наша земля, мы не мо-
жем от неё отказаться.

Сладков +
ВРАГ СЛАБЕЕТ, МЫ ВОЗРОЖДАЕМСЯ. Я СОГЛАСЕН С ЮРИЕМ ИВАНО-

ВИЧЕМ, НО! 
Сколько нам нужно сил для того, чтоб враг сломался или упал и боль-

https://t.me/yurasumy/10814
https://t.me/Sladkov_plus/8697
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ше не мог подняться? Что мы должны для этого сделать? Одни счита-
ют, что достаточно заморозить конфликт. Другие будут довольны Хер-
сонщиной, Запорожьем и Донбассом. Следующие говорят: «А Одесса 
и Харьков? Забрать»! Есть такие, которых круто заносит, они требуют 
ядерного удара по Лондону и Варшаве (дурдом). 

По-моему, надо жестко следовать задачам, поставленным Прези-
дентом. Фашистов в тюрьму или на тот свет. Украина должна быть под-
контрольна России, Одесса и Харьков наши, плюс Крым и Донбасс, 
все признанные Киевом. Военные базы России вдоль границ с НАТО, 
наши советники в Правительстве и на территориях, и тд. Иначе Украи-
на останется под контролем Запада. И будет платить оброк до полного 
обнищания, только мы будем помогать восстанавливать эту террито-
рию (надо смотреть правде в глаза). Хоть «мерси» мы и не услышим. 

В случае несогласия Киева и его западных патронов — любые пре-
пятствия нашего движения к цели должны быть уничтожены. Как? — 
А это пусть в штабе РВСН думают, лично я поддержу любое жёсткое 
решение Генштаба. Кроме списания мирных жителей Украины. Жизнь 
и свобода должна быть каждому из них обеспечена. Я о мирных. 

Не для этого ли подоспело разрешение жителям Украины въезжать 
в Россию даже с просроченными внутренними паспортами. Подчер-
киваю: мы не отказываемся от украинских беженцев, единственное, 
любые штучки типа «слава Украине» должны заканчиваться прогоном 
сквозь строй и выдворением за границу в течение 3 часов. Для этого 
должено быть принято отдельное положение Уголовного кодекса или 
Закона.

Логика Маркова
Атака ГУР МО Украины на Крым. Опять на Тарханкут. Они сняли там 

видео по колено в воде и кричали, что «Крым будет или украинским 
или безлюдным». Это и есть их политика, -,убить всех. И это зверскую 
политику поддерживает Евросоюз. 

К счастью, десант был уничтожен и пленён. 13 уничтожено, 1 взят в 
плен.  Но лезут и лезут, как обезумевшие тараканы.

МАРДАН
Фотография взятого в плен героя Украины не вызывает никакого 

особого энтузиазма.
Первая мысль, которая приходит в голову, глядя на сцену допроса - 

не получилось бы снова как с Тайрой или азовцами.
Этот упырь совершенно не сомневается в том, что его через како-

е-то время обменяют.
Снова прилетит Абрамович в голубом вертолёте и обменяет Лоба-

са на какую-нибудь бесполезную в хозяйстве вещь типа Медведчука.
А должно быть совершенно по-другому.
Каждый украинский диверсант должен точно быть уверен в том, 

что если он попадет в плен, его обязательно расстреляют.

https://t.me/logikamarkova/8477
https://t.me/mardanaka/16468
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Не посадят на 20 лет, не дадут пожизненное. А скучно и обыденно 
выстрелят в затылок в закрытом помещении.

И тогда они будут каяться, говорить о том. что они - русские, что 
мама читала ему в детстве Пушкина и что он хотел бы искупить вину 
перед своей Большой Настоящей Родиной - кровью.

Но, поскольку у нас СВО, а не война, этого не будет.

Kotsnews
Киев неохотно признал потери в ходе попытки высадки в Крыму.
«Произошел бой с российскими оккупантами, есть много погибших 

и раненых из личного состава захватчиков. К сожалению, есть потери 
среди украинских защитников, которые все же не соизмеримы с рос-
сийскими», - заявил представитель разведки Юсов.

Ну осталось дождаться видео этого боя. Судя по ранее опублико-
ванным кадрам, беспилотник снимал подход диверсантов к берегу. 
Значит должны быть и кадры боя.

И еще раз - ГУР понес потери ради фоточки с флагом в русском Кры-
му. Что тут сказать, приходите фоткаться еще. Нам не жалко.

Это ещё не конец
Ни из какой Одессы или Николаева и прочих портовых мест Украи-

ны ДРГ в Крым не выдвигалась. Хватить врать и бояться пресс-службу 
Минобороны. 

Ни для кого из серьезных экспертов и уж тем более профессиона-
лов секретом не будет, что все ДРГ выдвигаются с бортов балкеров, 
выходящих в Чёрное море из Ильичевска, Оливы, Одессы. 

Более крупные группы по типу той, что уничтожила С-400 в Евпато-
рии, двигаются с острова Змеиный.

Давайте как-то отойдем от проклятого ХПП в сторону объективной 
реальности, хотя бы на 19 месяце войны. 

СВО закончилась в Стамбуле в марте 2022. Идет война, и она толь-
ко усиливается. А скоро нас ждет более высокий виток эскалации.

Военный Осведомитель
Корабли Черноморского флота покинули Севастополь и перебази-

ровались в Новороссийск и Феодосию. 
Об этом говорят западные спутниковые снимки. 
Очевидно, такой маневр был осуществлен из-за угрозы удара кры-

латыми ракетами Storm Shadow/SCALP-EG. 
И если переход в Феодосию просто заметно усложнит попытки уда-

ров из-за возросшего расстояния, то нахождение кораблей в Ново-
российске полностью обезопасит их от западных крылатых ракет, ис-
пользуемых ВСУ. По крайней мере, пока им запрещают использовать 
их для удара по «дореферендумной» территории. 

Печально осознавать, что такой маневр, по сути, является единствен-

https://t.me/sashakots/42590
https://t.me/nonetutto/995
https://t.me/milinfolive/107500
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ным выходом для сохранения кораблей перед угрозой всего несколь-
ких ракет с нескольких самолетов.

Логика Маркова
Корабли Черноморского флота видимо будут вынуждены перебази-

роваться из Севастополя в Феодосию и Новороссийск. Причина - слиш-
ком большая угроза со стороны новейших типов оружия, таких как 
британские Шторм Шейдоу, которые все более активно применяются 
Британией руками ВСУ против Черноморского флота России. Потери 
уже существенные. А хорошей защиты пока ещё не нашли. А ударить 
по Британии пока опасаются. Легче увести корабли в Новороссийск.

Юрий Баранчик
Опять встаёт вопрос. Кто владеет стратегической инициативой? Пе-

ребазирование сил Черноморского флота подтверждает факт, что стра-
тегическая инициатива - у противника.

Таким образом, враг достаточно успешно выдавливает наш флот из 
западной части Чёрного моря с намерением перехватить инициативу 
на море и блокировать наши корабли на базах. Тут и зерновую сделку 
Киев попробует запустить на полную мощность.

Дальнейшие планы противника, скорее всего, следующие:
 - уничтожить газопровод «Турецкий поток» и Крымский мост;
- перейти к высадкам небольших десантов в Крыму и насыщению 

его диверсионными группами с одновременной активацией «спяще-
го» проукраинского подполья.

Находясь в глухой обороне, мы даём врагу шанс на их осуществле-
ние.

ЖИВОВ Z 🇷🇷
А помните, как наши коллеги, наверное исходя из каких-то благих 

побуждений, рассказывали, что оставление острова Змеиный, ника-
кая не проблема. И вообще он у нас всегда будет под контролем, как 
и все украинское побережье Чёрного моря?

Уже тогда было понятно, что мы оставляем важнейшую часть аква-
тории противнику. Но тогда у него не было крылатых ракет и дально-
бойных БПЛА. Теперь противник при нашем полном непротивлении 
эти виды оружия получил и использует. 

Увести флот в таких условиях единственно правильное решение. 
Однако оно чревато увеличением «плеча» реакции на угрозы Крыму. 
Коллега очень верно заметил, что стоя в глухой военной и политиче-
ской обороне, без инициативы, мы будем постепенно проигрывать 
этот фронт.

Юрий Баранчик
В новый черноморский коридор по направлению к украинским пор-

там готовы войти 12 судов, еще 10 готовы к выходу 

https://t.me/logikamarkova/8482
https://t.me/barantchik/12650
https://t.me/zhivoff/11166
https://t.me/barantchik/12656
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Об этом на брифинге заявил официальный представитель ВМС Укра-
ины Дмитрий Плетенчук.

«Всего на данный момент для входа в новый коридор у нас есть 12 
судов и 10 для выхода»,— сообщил господин Плетенчук (цитата по 
Reuters).

По данным агентства Reuters, за последние несколько дней в тер-
риториальные воды Украины вошли как минимум семь новых судов. 
Предположительно, на них из страны вывезут более 127 тыс. тонн зер-
на. Что делать-то будем? Вот в чем вопрос, как говаривал старина Гам-
лЕт.

ПС. Ситуация напомнила старый советский анекдот: «Утро, воскре-
сенье, маленький сын подходит к спящему отцу-гаишнику со знаком 
20 и полосатой палочкой, трясет его и говорит - «Папа, вставай, они 
уже два часа бесплатно ездят».

Курилка мичмана Птичкина
Херсон будет освобождён после возвращения города Запорожье.
Это стало понятно после ухода с правого берега Днепра. 
Морской десант на берега Западной Новороссии — возможен — 

одновременно с сухопутной операцией.

Владислав Угольный
Западная Новороссия будет освобождена без боя когда мы убьём 

гдет 2 ляма хохлов (сейчас мы убили почти 0.5 ляма, ещё 300к инвали-
дов-культяпошников)

Куда вы коней гоните вечно? Расслабьтесь и смотрите как хохлики 
дохнут. Зачем вы вечно русских в атаки гоните, в ходе которых русские 
города снесены артой будут?

Образ будущего
Правительство Швеции и Финляндии завтра подпишут соглашение 

с НАТО о допуске на свою территорию технических групп изыскания 
для проведения работ по подготовке четырех позиционных районов 
ПВО/ПРО близ российской границы. Кроме того, начнется создание 
сети баз хранения ТЯО НАТО. 

В секретариате НАТО заверили премьер-министра Швеции, что Тур-
ция до Нового года оформит согласие на ратификацию пакта о вхож-
дении Швеции в альянс. 

Стоит отметить, что вооруженные силы Финляндии выразили жела-
ние помимо сверх защищенных складов для хранения ТЯО получить 
пусковые установки для него же и комплексы крылатых ракет. Уже в 
марте 2024 Финляндия поставит на боевое дежурство на границе с 
Россией три полка системы ПРО Patriot. В июне Финляндия получит 12 
мобильных комплексов Thaad. 

То есть всё идёт по плану Медведева: ядерная война с Финляндией 
приближается.

https://t.me/vmfrus/1109
https://t.me/zola_of_renovation/6020
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МИГ России
Говорят, в Сибири начали сбор подписей под обращением к Марга-

рите Симоньян с просьбой не экспериментировать с темоядерным за-
рядом над Новосибирском.

Новости, которые мы заслужили.

Димитриев
Предполагаю, что видео с Маргаритой Симоньян, где она предлага-

ет бахнуть термоядерную бомбу над Сибирью, записано с помощью 
технологии дипфейк. Она ж не может быть такой идиоткой, чтоб по-
вторять русофобские мемы про «бомбить Воронеж», правда? 

Хотя в самой идее обвалить электронную связь есть рациональное 
зерно - тогда мы не будем видеть и слышать всех этих деятелей

Национальный Z Курс
Песков прокомментировал предложение главреда телеканала RT 

Маргариты Симоньян бахнуть о проведении ядерных испытаний «в 
атмосфере на высоте 100 км над Сибирью».

Официальный представитель Кремля напомнил журналистам на 
брифинге, что Россия «всё-таки не выходила из режима отказа от ядер-
ных испытаний, этого не было до сих пор». 

По его словам, в связи с этим в настоящее время дискуссии о ядер-
ных испытаниях на официальном уровне невозможны.

Песков также указал, что Симоньян не является госслужащей, а «её 
слова не всегда отображают официальную позицию».

Это ещё не конец
Для М. Симоньян однозначно в ближайшее время наступят послед-

ствия после ее идиотского заявления-размышления о взрыве ТЯО над 
Сибирью. 

Её шуточная позиция, озвученная по запросу АП (А.Громова), что де-
вушку накрыло осеннее обострение, отягощенное полнолунием, при-
нято не было. В Кремль, как и в Правительство поступило более трех 
десятков обращений от ЛОМов, депутатов, сенаторов и политиков с 
просьбой дать оценку и приструнить Марго, живущую с госсредств. 

Ряд депутатов, после консультаций, планируют обратиться к Прези-
денту, а также в ФСБ и СКР. Марго перешла грань во флешмобе «отвле-
ки обывателя от ЦКБ». И ежели К. Собчак словила как хайп, так и хоро-
ший гонорар, а В.Сурков напомнил о себе из небытия политики, граж-
данка Симоньян продемонстрировала признаки слабоумия и полную 
невозможность занимать руководящие должности. Но принести пу-
бличные извинения еще не поздно.

Kadyrov_95
Очень хорошо знаю Маргариту Симоньян и тем более хорошо знаю 

https://t.me/mig41/29286
https://t.me/russ_orientalist/15775
https://t.me/nationkurs/28101
https://t.me/nonetutto/1001
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её принципиальную позицию. Она настоящий патриот, который отста-
ивает национальные интересы на любых площадках. Вместо того что-
бы хайповать на её заявлениях, выступая благодетелями и защитни-
ками, всем остальным лучше бы заняться полезным делом и внести 
свой ощутимый, а не разглагольствующий вклад в борьбу против НАТО 
и неонацизма.

Маргарита Симоньян не настолько глупа, чтобы предлагать ударить 
ядерным ударом по своей же территории. Любые подобные реше-
ния принимает Верховный Главнокомандующий, исходя из множества 
причин и факторов, угрожающих государству. Это прекрасно знает и 
Маргарита, и любой трезвомыслящий. В её контексте приведённое в 
качестве примера действие означает, что даже при таком неблагопри-
ятном развитии событий Россия, по сравнению с остальным миром, 
стратегически не проиграет.

Маргарита Симоньян
Из всех западных СМИ и отечественных помощников депутатов, про-

комментировавших мое видео, лучше всех понимает по-русски Рам-
зан Кадыров. За что ему спасибо и долгих лет.

Маргарита Симоньян
Newsweek пишет:
‘Одна из ключевых союзниц Кремля и телеведущая контролируе-

мого государством канала Russia Today (RT) предупредила, что угроза 
применения ядерного оружия становится «все безальтернативнее». 

Ее грозный тон прозвучал как эхо агрессивных выпадов с намеком 
на ядерную войну, которые были слышны на протяжении всего лета 
на фоне безуспешных попыток России подчинить себе Украину в ходе 
войны, начавшейся 24 февраля 2022 года.

И вот на этих выходных о неизбежности «ядерного ультиматума» 
вновь заговорила Симоньян. 

В понедельник Newsweek связался с Russia Today, чтобы получить 
дополнительные комментарии напрямую от Маргариты Симоньян. 

Представитель канала заявил, что Симоньян хочет добавить следу-
ющее: «Как любой нормальный человек и особенно как мать троих 
детей я в ужасе от возможности ядерной войны и не могу даже пред-
ставить такой вариант развития событий. Однако эта безумная, беше-
ная поддержка, которую Запад предоставляет фашистскому киевско-
му режиму, представляет собой прямую угрозу для безопасности и су-
ществования самой России. А когда это так, другого выбора может не 
остаться»’.

‘Хочет добавить’. Ничего я не хотела вам добавить. Вы попросили 
коммент — я вам прислала коммент. 

Вот за это вас, ньюсуиков, и не любят.
Это раз. Второе. Большая просьба к некоторым отечественным ком-

ментаторам — перед тем как что-либо комментировать, хотя бы по-

https://t.me/margaritasimonyan/13285
https://t.me/margaritasimonyan/13284
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читать Пастернака это послушать. Особенно перед тем, как писать за-
явления в разные органы. 

Я ведь тоже умею писать. Заявления в том числе. Есть такая статья 
306. Ложный донос называется.  

Правда, мне Боженька не велит так делать. Велит подставлять ле-
вую щеку. Я стараюсь. Вот и вы побойтесь Бога. На всякий случай.

Маргарита Симоньян
Земное во мне победило. Подала заявление на подавшего на меня 

заявление какого-то там помощника какого-то депутата. По статье ‘Кле-
вета’.  

За то, что он не только подал на меня заявление, но и написал, что 
я ‘предложила нанести ядерный удар по территории РФ’. 

Никакой подобной ереси я, разумеется, не предлагала и предла-
гать не могла. Такое чудовищное обвинение порочит мою репутацию 
и наносит мне всяко-разный ущерб и страдания. 

За что у нас дают до двух лет лишения свободы. 
Остальным клеветникам приготовиться. Мало мне было хохлов с 

их покушениями, зараза, так еще отечественные ‘помощники’ реши-
ли хайп словить. 

Ну, ловите, че.

Это ещё не конец
Беззубо огрызнулась, неумело оправдалась. Теперь решила под 

сына Кадырова закосить. Марго Симоновна, последствия будут, как 
ни крутись ужиком.

Обыкновенный царизм
Началась проверка избиения Никиты Журавеля сыном Кадырова в 

СИЗО. Об этом говорится в ответах региональных управлений СК и про-
куратуры на соответствующие запросы.

Как вы думаете, кто же занимается этой самой проверкой? Генпро-
куратура РФ? Следственный комитет? Может правозащитники какие 
из Москвы доехали?

Как говорится, ответ убил: проверкой занимаются сотрудники от-
дела полиции номер 1 Ахматовского района города Грозного. Сам же 
ход проверки находится на контроле у прокуратуры Чечни.

По итогам проверки, полагаем, Адама Кадырова представят к гос-
награде. 

UPD: Чеченская полиция закончила проверку. Адам Кадыров не мо-
жет быть привлечен к ответственности в силу возраста (15 лет). 

Оперативно распутали это дельце.

МИГ России
Морали не будет, и так все ясно, куда все двигается.

https://t.me/margaritasimonyan/13286
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Логика Маркова
В политике России было ясно видимое противоречие. Россия при-

знаёт принцип территориальной целостности всех государств. Но заби-
рает территории Украины. Как это совместить? Россия,наконец сфор-
мулировала логичный ответ. Его ясно выразил Сергей Лавров. 

Россия признает территориальную целостность Украины в том слу-
чае, если Украина выполняет свою декларацию независимости, то есть 
принципы нейтралитета и уважения русского языка и русской культу-
ры.

Если Украина грубо нарушает принципы своей декларации незави-
симости, то другие государства освобождаются от необходимости при-
знавать декларацию независимости Украины. Поэтому Россия свобод-
на от необходимости признавать независимость и территориальную 
целостность Украины. 

Логика Лаврова.

Обыкновенный царизм
Сегодня в России вспоминают расстрел Белого дома. Традиционно 

для кого-то это национальная трагедия, а для кого-то праздник демо-
кратии. 

Мы же с вами вспомним один любопытный документ, который луч-
ше всего отражает то, что на самом деле произошло тогда в стране .

Пару лет назад в США рассекретили запись телефонного разгово-
ра Бориса Ельцина и Билла Клинтона от 21 сентября 1993 года. Совре-
менная «российская демократия» начиналась с такого диалога:

Ельцин: Билл, я решил разогнать Верховный Совет, там стало много 
коммунистов.

Клинтон: Армия и спецслужбы на твоей стороне?
Ельцин: Да.
Клинтон: Это хорошо. США даст вам $2,5 млрд на продолжение ре-

форм.
На самом деле расстрел Белого дома - это не только классический 

вооруженный переворот, но и буквально государственная измена. На-
туральный Майдан за 20 лет до Майдана. 

Собственно, это главное, что нужно знать о расстреле Белого дома 
сегодня.

АДЕКВАТ Z
Октябрьский день тридцать лет назад был солнечным и теплым. 

Картинку для CNN, вернее, ее фон, обеспечил как по заказу. От ну-
тряного восторга создатели этой картинки буквально захлебывались. 
Более наглядного свидетельства, как величайшая страна приведена к 
полной покорности и готова к разграблению дотла извне и изнутри, 
найти было невозможно. Они свято верили, что это теперь навсегда, 
потому что история прекращает течение свое. 

https://t.me/logikamarkova/8475
https://t.me/ordinaryczarizm/2951
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Кровью девяностых отхаркались. Себя себе вернули. Свое возвра-
щаем и возвратим. Волю торжествовавшего тогда противника лома-
ем и сломаем.

Пережившие те дни и то десятилетие в мало-мальски сознатель-
ном возрасте впечатали себе в самый биос: права допустить повторе-
ние всего, что было, у нас нет, никак, никогда. Иначе перестанем быть 
как страна и народ. И на наш век этого понимания хватит с гарантией.

А те, кому сегодня тридцать пять и меньше, второй год получают 
эту же самую прививку прямо сейчас. В доходчивой форме, в концен-
трированном виде, зато с неизмеримо меньшими последствиями для 
страны и людей. И все, кто в принципе способен понять, какими мы 
должны и какими не должны быть, чтобы быть, нынешний урок исто-
рии уже прекрасно усвоили. И им его должно будет тоже хватить по-
жизненно.

Очень хочется, чтобы детям, которые сейчас в начальной школе или 
того младше, все мы сумели вложить это же самое понимание без 
практических уроков. В том числе как раз за это «без практических 
уроков» и воюем, собственно.

AGDchan
События октября 1993 года это яркая иллюстрация того, что в исто-

рии бывают случаи, когда побеждает чистое зло. А проигрывает до-
бро. Побеждает подлость, а проигрывает честь и верность. Когда тор-
жествует и празднует свой триумф предательская мразь, а честным 
добрым людям не дают даже похоронить своих мертвецов. С 1993 
года я ежедневно молюсь о героях защитниках Белого Дома и благо-
родных участниках штурма в Останкино. И проклинаю торжественно 
и угрюмо всех тех гадов, которые были тогда на той стороне. Ложь тог-
да одержала верх над истиной. Но истиной она не стала. И конец всей 
этой либеральной сволочи - Немцова, Чубайса, Явлинского, Ельцина - 
позорен и жалок. Народ их проклял. И такой приговор обжалованию 
не подлежит. И хотя сегодня почти все понимают, что в те страшные 
дни октября 1993 года наши проиграли ненашим, полнота истины не 
восстановлена. Герои и палачи своими именами не названы. Это ме-
шает нам идти по пути истории дальше.

BRIEF
😉😉Бывший редактор Первого канала Марина Овсянникова заочно 

приговорена к 8,5 годам лишения свободы.

Умный еврей при губернаторе
Это очень хорошо. А действенной эта мера станет после того, как за 

аналогичные преступления на аналогичный срок кто-нибудь из вра-
жеских агитаторов именно из числа «журналистов» сядет не заочно, а 
взаправду.

Николай Стариков

https://t.me/Agdchan/12195
https://t.me/rusbrief/160880
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Вышеупомянутая Овсянникова, написала свою версию событий и 
реакцию на приговор. 

Разместила. 
Не будем её приводить полностью, вот самая последняя фраза. 
Объясняя, почему она нарушила закон и убежала из- под домашне-

го ареста, она пишет:
«Оставаясь на свободе, можно принести гораздо больше пользы и 

Украине и прекрасной России будущего!».
Всё наглядно. 
Украине принести пользу. 
Она на первом месте, не Родина. 
Патриот так не напишет.

Что-то знаю / Павел Данилин
Нас начали резко качать по национальной линии.
Берут точки напряжения, затем по ним работают.
Печально, когда к работе по этим точкам присоединяются наши же 

ЛОМы.
Думают, что делают доброе дело, привлекая внимание обществен-

ности, а на деле - работают на стороне врага.

BRIEF
Парламентские партии возобновили антимигрантскую риторику. 

Реального же влияния «дозволенных речей» депутатов на госполити-
ку пока не видно. И от различных ведомств продолжаются заявления, 
что экономика в гастарбайтерах нуждается. Так что партии либо про-
сто отрабатывают одну из разрешенных им тематик, либо служат пре-
дохранительным клапаном, поддерживая в людях надежду, что вдруг 
власть когда-нибудь и обратит внимание на их недовольство, — Неза-
висимая газета.

Умный еврей при губернаторе
Чем больше об этом думаю, тем сильнее убежден: не будет побе-

ды без подлинного народного единства, а единства - без подлинной 
общегосударственной, обязательной к трансляции всеми СМИ, все-
ми школьными учителями, всеми публичными политическими деяте-
лями идеологии. Такой идеологии, что иже не прейдеши в любой пу-
бличной речи, а притом сформулированной ясно, четко, лаконично 
как пресловутое «Православие, самодержавие, народность». Как «три 
закона робототехники». Как символ веры, вот самое точно сравнение. 

Да, как символ веры, за которую веру, за который символ, за каждое 
слово этого символа - каждый гражданин России каждое мгновение 
своей жизни будет готов сражаться, убивать и умирать. Как символ, 
ради воплощения в живую жизнь которого каждый гражданин России 
будет готов жить.

https://t.me/ctotoznayu/5216
https://t.me/rusbrief/160882
https://t.me/governorsjew/8337
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Кто тот гений, который может сформулировать этот символ веры, я 
не знаю.

СИГНАЛ
Российский спорт идёт в мир с новым глобальным форматом - Игра-

ми Дружбы, которые пройдут в Москве и Екатеринбурге в сентябре 
2024 года. 

«Игры дружбы – это вызов нашим спортивным недоброжелателям, 
с другой стороны – демонстрация силы и мощи России. Эти Игры от-
метят ключевое место России в мировом спортивном движении», - 
подчеркнул заместитель министра спорта Одес Байсултанов на фору-
ме «Азартные игры: отчисления на спорт». 

«Главная задача Игр Дружбы - вернуть спорту истинные ценности, 
объединять людей, быть миротворцем», - отметил президент Между-
народной ассоциации бокса Умар Кремлёв. Он также рассказал, что 
это будут коммерческие соревнования, а спортсмены получат медали 
из чистого золота. 

Важно, что у Игр Дружбы уже сейчас есть потенциальные партнёры 
- сразу несколько бумекерских компаний заявили на форуме о готов-
ности сформировать призовой фонд. 

Дебютный форум, организованный Минспортом, Единым регулято-
ром азартных игр и спортивной платформой Фонда Росконгресс, так-
же стал площадкой для обсуждения мер противодействия нелегаль-
ным организаторам азартных игр, борьбы с лудоманией, повышения 
привлекательности спорта для букмекеров, развития личных брендов 
спортсменов и многих других. 

Принято решение, что форум будет ежегодным.

Юрий Баранчик
Игры Дружбы - наш ответ Западу на исключение России из меж-

дународного спортивного движения. Читатели моего канала, думаю, 
помнят мои летние посты на эту тему, когда я предсказал, что мы из-
берем именно такой вариант ответ на западные санкции в спортивной 
области. Пока это будут Игры Дружбы, но вполне возможно именно 
из них и вырастет параллельное олимпийское международное дви-
жение. Ну, а чтобы движение работало, ему, конечно, нужны свои но-
вые организации.

Олег Царёв
Схема новой железнодорожной ветки, строящейся в Запорожской 

и Донецкой областях. Данный маршрут станет альтернативой Крым-
скому мосту. Если бы мы могли в районе Угледара отодвинуть фронт, 
прокладка новых веток железнодорожного сообщения не понадоби-
лась бы. 

Хотя, в любом случае, чем дальше от фронта дорога, тем безопас-
нее. 

https://t.me/ssigny/73233
https://t.me/barantchik/12651
https://t.me/olegtsarov/8757
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Есть еще одна причина, о которой никто не говорит, но она суще-
ственна, без запуска ЖД сообщения невозможно запустить Мариу-
польский Металлургический Комбинат имени Ильича. Для работы 
даже части производства нужно поставлять чудовищные объемы сы-
рья и значительную часть сырья надо поставлять железной дорогой. 

Часть готовой продукции лучше вывозить тоже железной дорогой.

Правый Григоров
О Кёнигсберге и Эстляндии
Я, честно говоря, не очень понимаю, а почему стесняемся, что имен-

но Кёнигсберг наш и часть Восточной Пруссии. Это наш честный воен-
ный трофей за все те беды, которые причинила нацистская Германия 
России и русскому народу. 

Да, и когда-то в Восточной Пруссии жили славяне. 
Когда мы выиграем войну с укронацизмом и восстановим на запад-

ных рубежах единство русского государства, я бы ещё поставил вопрос 
о том, что вся Восточная Пруссия должна принадлежать России. Поль-
ша должна заплатить за русофобию и участие в войне против нас. Дан-
циг (Гданьск) должен быть наш. 

А так да, не Таллинн, не Таллин, не Ревель, а Колывань. Не Тарту, не 
Дерпт, а Юрьев. По Ништадтскому миру Эстляндия наша.

Не Даугавпилс, а Двинск. А Рига – это Рига. Русская Рига.
Не Вильнюс, а Вильно. Не Каунас, а Ковно.
И здесь главное приучать не только Запад к этому. Важно напоми-

нать русским о том, что нам принадлежит по праву. А Запад смирится.
Плохо, что десятки лет российские власти ничего не говорили о том, 

что Малороссия и Новороссия это исторические земли России и рус-
ского народа.

Китайцы с Тайванем тут завидно последовательнее.

Норин
У Ваулта увидел золотую просто формулировку на тему того, чем 

занимался дивизион «Смерчей» в августе 2014. Наберите в грудь воз-
духа... 

Работа по гуманитарному ограничению деятельности украинской 
артиллерии. 

«Разрешите вас перебить» - как бы говорит нам «Смерч».

AGDchan
Четыре шага к Победе, которые раздавят Киев
Завершение СВО на Украине можно резко приблизить. Для этого, 

уверен философ Александр Дугин, необходимо сделать четыре слож-
ных, но вполне возможных шага.

Первый: уничтожить верхушку украинского нацистского режима. 
Всю сразу. Так, чтобы Запад ещё долго не мог взять ситуацию в свои 

https://t.me/grigorov_prav/2845
https://t.me/norinea/1417
https://t.me/Agdchan/12189
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руки, а новые марионетки нашлись не сразу.
Второй: нанести удары по центрам принятия решений. К сожале-

нию, не тем, что на Западе, – это явно вызовет ядерную войну. Но 
уничтожить штабы и начальство основных структур киевского режи-
ма, центры тактического уровня вполне возможно.

Третий: уничтожить экономическую инфраструктуру Украины. Бить 
не только по железным дорогам и ЛЭП, но и по станциям, заводам, 
фабрикам, где штампуется оружие. Европа и США не в состоянии со-
держать всю Украину.

Четвёртый: массированное наступление русской армии на всех 
фронтах. Осуществить его реально лишь при выполнении трёх преды-
дущих шагов. Отбить Харьков, Херсон, Одессу, дойти до Киева. 

И, в конце концов, добиться всех поставленных целей СВО.
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ПЯТОЕ ОКТЯБРЯ

Сегодня:
• Зачем нам Одесса?
• Продолжаем закрепляться на берегах Черного моря: новая база 

флота в Абхазии,
• А в перебазировании флота из Севастополя никакой трагедии 

нет,
• Демократы убрали Маккарти, чтобы слить Зеленского и сва-

лить слив на республиканцев,
• Верховный шаман РФ объявил, что ядерной войны не будет,
• Путин на Валдае объявил, что вопрос о применении ядерного ору-

жия не стоит, но испытания можем и начать,
• И еще много чего объявил, список прилагается,
• И про Пригожина рассказал, что тот сам себя в самолете гра-

натой подорвал,
• Под Купянском удачное попадание по располаге хохлов, которые 

собрались на поминки в кафе, и их там убили 50, хотя на самом деле 
100, и это сделали сами хохлы Хаймарсами к визиту Зеленского в Гра-
наду, чтобы отвлечь от уничтожения ДРГ в Крыму, 

• Что делать, когда у террористов - «Ураганы»,
• Удивительная история про мгновенную ротацию войск,
• Идеал нашего начальства - Демпартия США

Роман Сапоньков
Угольный спрашивает зачем нам Одесса, дескать чемодан без руч-

ки.
Потому что отсутствие контроля над Одессой и наличие у быв. Укра-

ины моря загнало российский флот в Новороссийск.
Ещё вопросы будут?

Владислав Угольный
Одесса нам нужна, это великий русский город. Роман, вам бы чи-

тать чуть внимательнее. Я ни разу не говорил, что Одесса нам не нуж-
на. Более того, я буду рассматривать любой исход этой войны, при ко-
тором Одесса не станет российской, как поражение.

Не нужны нам авантюрные рейды с непонятным выхлопом, кото-
рые поставят Одессу под угрозу разрушения. И не дадут никаких га-
рантий сохранения контроля над ней. Морской десант - это бред.

А в перебазировании Черноморского Флота из Севастополя какой-то 
трагедии нет. Это просто неприятно с точки зрения ИНФОРМАЦИОН-
НОЙ))) ВОЙНЫ)))

Безопасность Крыма лежит не в непонятной высадка непонятно ка-
кими силами в Одессе, а в убийстве ещё нескольких сотен тысяч хох-
лов.

https://t.me/RSaponkov/6040
https://t.me/zola_of_renovation/6021
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Рамзай
В Очамчирской бухте (республика Абхазия) будет база российского 

военно-морского флота
Соответствующее соглашение уже подписано.
Сейчас там базируются сторожевые корабли береговой охраны фе-

деральной погранслужбы ФСБ России.

Zаписки мичмана Птичкина
Продолжаем закрепляться на берегах Чёрного моря
Пункт постоянного базирования кораблей ВМФ России появится в 

Очамчирской бухте недалеко от абхазско-грузинской границы.

Раньше всех. Ну почти.
Кремль не комментирует сообщения о переводе Черноморского 

флота из Севастополя в Новороссийск, как и создание морской базы в 
Абхазии

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Устроили истерику по поводу перебазирования части кораблей Чер-

номорского флота в Новороссийск и ряд других портов Крыма. Ну и  
что? Ну перебазировался и перебазировался. Война идет так-то. Зна-
чит так надо.

Закончится война, всё вернётся как было.

Резидент
Наш источник из ОП сообщил, что Офис Президента считает отстав-

ку Маккарти игрой Администрации Байдена против Украины, на Бан-
ковой не могут понят смысла голосования демократов, которые дали 
больше 200 голосов. Если существовала договоренность между Бай-
деном и Маккарти об отдельном голосование помощи по Украине, то 
зачем было демократам голосовать за смещение спикера. Офис Пре-
зидента считает, что в такой способ Администрация Байдена желает 
слить Украинский кейс, а все публичные заявления Президента США 
игра для избирателей, чтобы переложить ответственность на респу-
бликанцев.

Олег Царёв
То о чем я писал ранее. Администрация Байдена сливает Зеленско-

го, но так, чтобы это не выглядело как слив.

Илья Кива - ZOV КРОВИ
Как лидер Антифашисткого движения Украины, обращаюсь к анти-

фашистам Испании.
Сейчас на вашей територии находится главный нацист сегодняшне-

https://t.me/ramzayiegokomanda/4990
https://t.me/rusfleet/9325
https://t.me/bbbreaking/166463
https://t.me/notes_veterans/12574
https://t.me/rezident_ua/19961
https://t.me/olegtsarov/8767
https://t.me/The_Kyva/6108
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го времени - Зеленский.
Прошу предпринять неотлагательные меры по его аресту, и, если 

это возможно, ликвидации. Таким образом вы спасёте человечество от 
возродившейся и процветающей под его началом коричневой чумы.

NO PASARAN 😉😉

РИА Новости
Блумберг утверждает, что Турция готовит в октябре новую между-

народную встречу по Украине - она якобы пройдет в Стамбуле, но Рос-
сию на нее не зовут. Будет ли кто-то от Китая - пока неизвестно.

Как утверждает агентство, ссылаясь на источники, встреча в Стам-
буле пройдет по аналогии с переговорами по Украине в Копенгагене 
и Джидде, на которых обсуждали так называемую «формулу Зелен-
ского» - ее Лавров называл «абсолютно нереализуемой».

Скурлатов live
Кидалово Армении и России со стороны «уважаемых партнёров».                                                         
Как выяснилось со слов Пескова и Захаровой, нас действительно за-

манили  в Анкару на некие консультации по судьбе Арцаха, не обозна-
чив их тематику, типичная «активка». Так «заманивают» глупых-тупых 
шалав на групповую сексуальную оргию опытные и безжалостные на-
сильники и извращенцы.Теперь на нас вешают всех собак, причем де-
лают это не без успеха.

Грубо говоря - развели как лохов, опять «кинули», пользуясь какой-то 
безумной холуйской любовью и страстью к американцам и их порядкам, 
обещаниям.                                                                                                                                                                                           

Полный провал нашей разведки и особенно МИДа (Лавров) и АП 
(Козак). Некомпетентность, непрофессионализм. В итоге очередная 
сдача геополитических интересов. Поражение. И так постоянно. Не-
ладно что-то в нашем датском королевстве.

Не пора ли В . Путину вместе с предвыборной кампанией, которая 
стартует 4 ноября сего года, начинать хоть полегоньку-потихоньку де-
лать перемены в кадровом составе системы управления государством 
и в либеральной идеологии рабов перед США, которая у нас довлеет 
с 1991 г. ? Пора-пора...

Раньше всех. Ну почти.
Верховный шаман РФ заявил, что ядерной войны не будет

Олег Царёв
Реально смешно. Это сейчас показывают в новостях. Таким образом 

успокаивают после заявления о термоядерном взрыве над Сибирью?

Kadyrov_95
Двухвековая история Грозного пронизана тяжелейшими испытани-

https://t.me/rian_ru/217213
https://t.me/skurlatovlive/11609
https://t.me/bbbreaking/166484
https://t.me/olegtsarov/8773
https://t.me/RKadyrov_95/3953


ОГЛАВЛЕНИЕ 725ПЯТОЕ ОКТЯБРЯ

ями. Город неоднократно подвергался нападкам врагов человечества, 
которых неизменно объединяла одна цель – уничтожить его и тем са-
мым значительно ослабить южный фланг России. Среди таких когда-то 
были фашистские захватчики, а относительно недавно - и междуна-
родные террористы. Если в первом случае под удар фашистов попали 
нефтяные и промышленные объекты, то две военные кампании прак-
тически сравняли город с землей. И на этом, казалось бы, заверши-
лась его история.

Военкор Котенок
Путин на Валдае:
- Украинский кризис — не территориальный конфликт;
- Россия — самая большая страна в мире, она не ищет новые земли;
- СВО направлена на то, чтобы прекратить войну, которую Запад ве-

дет уже десять лет;
- Российскую цивилизацию нельзя разделить;
- Вопрос о применении ядерного оружия не стоит;
- С начала «контрнаступления» Киева, начиная с 4 июня, безвоз-

вратные потери ВСУ превысили 90 тысяч человек;
- Россия добьется поставленных задач в СВО;
- Проведено успешное испытание «Буревестника» (ракета с ядер-

ной силовой установкой);
- Россия готова пересмотреть позицию по ядерным испытаниям.
- Реальные доходы населения в Европе падают, в России — растут;
- Россия платит Украине за транзит газа, потому что это транзитная 

страна и РФ нужно исполнять обязательства перед своими контраген-
тами в Европе;

- Это укрепляет финансовое состояние России;
- Москва готова поставлять газ в Германию;
- Если Япония проявит инициативу в вопросе нормализации отно-

шений, Россия также готова к сотрудничеству;
- Россия никогда не возражала против вступления Украины в евро-

пейское экономическое сообщество;
- Созданная на основе доллара мировая финансовая система посте-

пенно рушится.

Норин
Владимир Путин на форуме «Валдай»: 
Первый Ангел вострубил, и сделались град и огонь, смешанные с 

кровью, и пали на землю; и третья часть дерев сгорела, и вся трава зе-
леная сгорела.

Байки из Спасской Башни
«Послушайте, здесь же все – информированные, грамотные люди. 

Хорошо можно мозги, извините за моветон, запудрить миллионам лю-

https://t.me/voenkorKotenok/51020
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дей, которую воспринимают реальную действительность из средств 
массовой информации. Но вы-то знаете, что происходило: на протя-
жении девяти лет бомбили, стреляли, танки применяли. Война, на-
туральная война против Донбасса была развязана. И никто не считал 
погибших детей на Донбассе. Никто в других странах, особенно на За-
паде, не плакал по погибшим. Война, начатая киевским режимом при 
активной, прямой поддержке Запада идёт уже десятый год, а специ-
альная военная операция направлена на то, чтобы прекратить её».

Владимир Путин, президент России

Логика Маркова
Путин, смыслы. Перед нами стоит задача строительства нового мира. 

Этот тезис речи Путина, наверное, самый фундаментальный. Но и са-
мый неопределённый.

 Каким будет этот новый мир? Не ясно.
И как строить этот новый мир, если даже не ясно каким он будет?
И как его строить, если самые активные уже считают, что они по-

строили новый правильный мир? А те, кто хочет мир изменить, не го-
товы брать на себя ответственность за глобальные проблем. С кем тог-
да его строить то?

Скурлатов live
Путин . Валдай. Попросили прокомментировать речь ВВП. Изволь-

те.  
😉 «Перед нами стоит задача строительства нового мира, происхо-

дит смена мирового устройства». Перед «нами» стоит другая задача 
- выжить перед натиском новой Антанты , куда входит более 60 стран 
мира. А вот перед Китаем и США действительно стоит задача - кому 
из них строить будущее нового мира? Геополитическая схватка «ухо-
дящих», но огрызающихся США и нового постиндустриального Китая, 
следующего хозяина мира - на лицо. Роль России в её нынешнем со-
стоянии здесь вторична.    

😉 «Некоторые страны после распада СССР приняли готовность Рос-
сии к конструктивному взаимодействию за покорность». Но это же 
правда. У РФ пока мы видим  непрекращающуюся серию покорных 
сдач своих геополитических интересов. Вот последний - Армения, ко-
торая отдала Карабах и «ложится» под Запад. 

😉 «Наши контрагенты на Западе потеряли чувство реальности и пе-
решли все возможные грани, зря. Вы кто такие?» Но наши угрозы ни-
кто уже не воспринимает всерьёз. «Хочешь бить - бей». Пацанские за-
коны действуют и в политике. А так мы видим череду предупрежде-
ний врагу за переход неких «красных линий», но возмездия за их со-
стоявшийся переход нет, что развязывает им руки. 

😉»Украинский кризис — не территориальный конфликт, и даже не
установление регионального геополитического баланса, у РФ нет ин-
тереса с точки зрения отвоевания каких-либо территорий». Увы. ВВП 
и Кремль так и не осознал пока истинной угрозы своей власти и сте-

https://t.me/logikamarkova/8488
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пени настроенности Запада уничтожить не только Путина , но и тра-
диционную Россию. Это ставит под удар будущее нашей страны. Ибо 
пока наши (РОД ТС) уговоры Путина и разъяснения не произвели «ре-
волюцию сознания». Продолжаем работать. Время - на нашей сторо-
не. Также как и решимость Зеленского и США, а также неотвратимость 
действия геополитических законов исторического развития, о которых 
референты Путина, как выясняется, ничего не знают. 

😉 «Человечество движется не к фрагментации и блоковому проти-
востоянию, а наоборот — к синергии. Но завтра конъюнктура на За-
паде может измениться, возможны внутриполитические сдвиги по-
сле выборов, и будет пропихиваться прямо противоположное». Под-
тверждение моих статей в ТГ о том, что Кремль живет надеждой на 
победу Трампа, пришествие марсиан и прочие нереальные штуки, ко-
торые позволят вернуть чинушам и их обслуге  жизнь «как раньше». 
Твердый кол помощникам Путина за дезинформацию, цена которой 
ежедневная гибель наших военных на фронте и в приграничье, а так-
же ежедневное обнищание и вымирание населения страны.

😉 «Мы за справедливость для всех, навязывание любой стране или
народу чужих правил должно быть запрещено, мир будущего — это 
мир коллективных решений». Справедливости в мире нет, а есть пра-
во сильного диктовать свою «справедливость» для слабых. Такой по-
рядок действует тысячелетия и вряд ли изменится, поскольку Земля 
это не Рай. Не зря ж грядет Апокалипсис и Страшный Суд, когда всем 
грешникам и воздастся. Опять явный прокол советников, идеологов, 
спичрайтеров Гаранта. Какой-то стыд, а не работа с президентом. Как 
можно так запихнуть столько чуши ему в голову? 

На кону сегодняшних трагических событий в стране - судьба лично 
Путина и судьба России, а у ВВП нет полного осознания грозящих опас-
ностей. Это плохо, но пока есть шанс донести до Путина правду - бу-
дем работать. Хотя , конечно, содержание речи не вызывает оптимиз-
ма, ибо она пронизана вредоносными  и контрпродуктивными нар-
ративами, ведущими Россию не к позитивным Переменам, а куда-то 
в тупик.

Старая площадь
«НАТО - такая стана не нужна», — сказал со сцены Валдайского клу-

ба Владимир Путин. Он сегодня вновь вспомнил прошлое и посетовал 
на то, что 3 десятилетия российские элиты пытались интегрироваться 
в Запад. Заискивали и заигрывали с ним, но все закончилось тем, что 
Запад нас все равно воспринимает, как врагов. 

Останься надеяться, что все эти «заигрывания» с Европой и США 
— это была продуманная спецоперация по умиротворению гегемона, 
чтобы Россия смогла набраться сил, когда зоркий взгляд ястребов из 
Вашингтона палет на Москву. 

Но почему-то верится именно в то, что реально российские элиты 
готовы были продать все в России, сдать всю страну ради дружбы с за-
падными партнерами. 

https://t.me/staraya/12290
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Логика Маркова
Запад воспримет слова Путина как шаг России в направлении ядер-

ной эскалации. «Ядерный ястреб»  Сергей Караганов призвал Путина 
двинуть Россию по пути ядерной эскалации. И ему одному из очень 
немногих российских участников дали задать вопрос. Хотя точно зна-
ли, какой вопрос Караганов задаст. Специально эту тему организова-
ли.

А Путин заявил, что Россия возможно отзовёт свою ратификацию 
договора о запрете ядерных испытаний.

АДЕКВАТ Z
Валдайский вечер Путина еще далек от завершения, но цепочку 

ключевых смыслов его сначала выступления, а потом диалога с участ-
никами уже можно уверенно выстроить.

Раз: продавить свои интересы мы противнику не позволим незави-
симо от его мнения по этому вопросу, потому что вы кто такие? Два: 
в своей экономике и ее устойчивости мы уверены, <в том числе сколь 
угодно в долгую>, как там выйдет у них - дело их, но предпосылки так 
себе. Три: ядерную доктрину пересматривать смысла нет, в том чис-
ле потому, что угрозы самому существованию нашего государства нет 
и не предполагается. Четыре: мы спокойно идем к достижению своих 
<военных> целей, и достигнуты они будут, а Одесса, кстати, город рус-
ский. И для полноты впечатлений пять: новейшие баллистическое и 
крылатое изделия глобальной дальности, неуязвимые для перехвата, 
отработаны окончательно и готовы к постановке на вооружение.

Если выстроить эту цепочку в надлежащей последовательности, ни-
какого дополнительного ни осмысления, ни комментария она после 
этого уже не требует.

Логика Маркова
Отношения Путина с западными лидерами абсолютно разрушены. 

Такой вывод можно сделать из того, как Путин характеризовал пре-
мьер-министра Канады Трюдо: «или идиот или негодяй», «и вот с та-
кими людьми нам приходится иметь дело». Видимо, со стороны за-
падных лидеров в адрес Путина ещё более жёсткие характеристики. 
Они просто враги друг друга.

Друид
Выступление Владимира Путина на Валдае показывает, что ставок 

на перемирие сейчас нет. Скорее, Россия готовится к длительному про-
тивостоянию и собирается победить Запад за счёт времени, запаса 
прочности и, конечно же, доблести наших военных. США в глазах В. 
Путина затеяли всю эту кашу и заставили её расхлебывать всю Европу 
и Россию.

Президент России также заявил, что территориальных претензий 
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к Украине нет. Это в том смысле, что, если Украина выполнит все по-
ставленные Россией условия, новых присоединений к РФ не предпо-
лагается. Однако положение дел может поменяться.

В отношении Европы В. Путин был краток, но очень ёмок. Не Рос-
сия закрывала окно в Европу, это «старушка» под воздействием «дяди 
Сэма» делает так, что сокращает свои экономические возможности 
и усиливает свою зависимость от США. В проигрыше, прежде всего, 
именно Евросоюз, а Россия и Китай в меньшей степени.

Однако в выступлении В. Путина прослеживается и тезис о том, что 
изолировать Россию невозможно, а для полноценного развития стра-
на должна иметь контакты и с Востоком (сейчас приоритет), и с Запа-
дом. В противном случае, развитие страны и её включение в глобали-
зацию однобоко. Однако сейчас очевидно, что в ближайшие годы ни-
какого западного вектора развития ждать не стоит.

В целом, речь получилась насыщенная, но выражена в русле тра-
диционных идей и смыслов российской политики. Речь уверенного в 
себе лидера огромного государства, которая характеризуется после-
довательностью и готовностью отстаивать свои идеи и принципы до 
конца. Это, вкупе с политической волей, делает В. Путина одним из са-
мых влиятельных политиков в мире.

Кирилл Качур
Абсолютно нет никакого смысла как-то комментировать речь Пути-

на на Валдае. Если человек считает, что в России у населения растут 
его реальные доходы, то о чем здесь вообще говорить.

P.S. Очень похоже на ситуацию прошлого года, когда Путин говорил, 
что зимой Европа замёрзнет. Как минимум тех, кто ему пишет речь и 
даёт всю аналитику, надо срочно арестовывать и сажать в «Лефорто-
во». Они мерзавцы и предатели Родины. Арестовывать за госизмену.

Логика Маркова
Путин. Сенсация. Самолёт Пригожина был взорван изнутри ручной 

гранатой. И Путин намекнул, что руководство ЧВК Вагнер могло прни-
мать кокаин. Или быть пьяными. И так взорвать гранату. Экспертизы 
на наркотики и алкоголь в телах не было проведено. 

4 килограмма кокаина было найдено во время обысков в офисе 
компании Пригожина. Про ручную гранату это совершенно доказан-
ный факт, доложен главой следственного комитета.

Осведомитель
Вот нам интересно, как так вышло, что любые мелочи, найденные в 

офисе Пригожина и ЧВК «Вагнер» при обысках после бунта, чуть ли не 
месяц полоскали по телевизору, а целый мешок кокаина потерялся. 

И так удачно всплыл, когда потребовалось увязать его со взрывом 
гранаты на борту. К слову, никаких объективных данных ни про фраг-
менты ручной гранаты, ни про кокаин так и нет.
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Логика Маркова
Новость о Пригожине, самолёт которого был взорван ручной грана-

той, возможно под воздействием кокаина и алкоголя, стала главной 
из выступления Путина на Валдайском форуме и оставила в тени его 
остальные высказывания. А жаль. Но мы вам расскажем и объясним.

Дети Арбата
Короткое резюме: самым боеспособным соединением в истории 

современной России командовали алкоголики и наркоманы, которые 
будучи профессиональными военными не знали о правилах обраще-
ния с ручными гранатами. Тем не менее, народ России навсегда за-
помнит их другими.

Логика Маркова
Характерно, что именно те, кто год говорил, что Пригожин отморо-

женный способный на всё и наркоман, сейчас кричат, - какая граната 
и наркотики? Вы с ума сошли? Они же герои России?

А те, кто говорил, что Пригожин и Уткин герои, - сейчас угрюмо под-
тверждают, что да, наркотики и да, неуравновешенные люди. И да, 
сами себя.

ЯнZен | #ШВО
Почему я больше не хочу ничего писать о политике? 
Посмотрите сегодняшнюю речь. Там всë прекрасно. Особенно про 

кокаин. 
И в такой ситуации лучше молчать. Приличных слов всë равно нет. 
Пляски на костях.

Логика Маркова
Путин, говоря о Пригожине, ни разу не назвал его по имени. «Руко-

водство компании». Еще по имени Путин никогда не называет Ходор-
ковского и Навального. То есть сейчас Путин объединил этих троих. Не 
простил.

Larkin
Путин считает дебилами нас или себя?

Логика Маркова
Почему Путин не убил Пригожина? Здесь логика очень простая. Мог 

президент после мятежа дать приказ ликвидировать главного мятеж-
ника? Мог, если это надо для стабильности государства. 

Мог Путин дать приказ взорвать самолёт Пригожина? Нет. Почему?
1. У Пригожина уже отобрали 90% его ресурсов и он стал не опасен.
2. Пригожина могли легко устранить одного. Зачем сбивать само-
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лёт? 
3. Убить ни в чём не повинных пилотов и бортпроводниц? Такой 

приказ президент дать не может. 
4. Чтобы самолёт рухнул на деревню и случайно убил бабушку ? и 

ее корову? Или не дай Бог, внучку? Такой приказ Путин дать не может. 
Да вообще любой человек с политическим мышлением, такой при-
каз дать не может. Гибель бабушки в деревне это политическое само-
устранение.

Поэтому логика говорит, что подозрения, что Путин мог отдать при-
каз сбить самолёт Пригожина, - это фантазии людей, которые не по-
нимают логику политических решений. 

А в политической логике судьба случайной бабушки имеет огром-
ное значение, потому что бабушка это душа народа.

Alex Parker Returns
Все-таки Пыпа не удержался, чтобы не потоптаться на могиле свое-

го поверженного врага. Я конечно же про некогда самого перспектив-
ного политика. Из речи Пыпы мы поняли, что он был вором, наркома-
ном и вообще скорее всего еще и самоубийцей. Этой подлой и мерз-
кой речью Пыпа в который раз подтвердил, что некогда самого пер-
спективного политика убили по его приказу. Ну и Уткина тоже. В чем 
лично я никогда и не сомневался.

🇷🇷 Джига на могиле
Путин своими комментариями про Пригожина и Уткина показал 

своё неуважительное и болезненное отношение к поверженным вра-
гам, и есть в этом действии что-то абсолютно инородное, нерусское, 
и уж точно не элитарное. Из той же серии что надругательства азер-
байджанцев над христианскими святынями в Карабахе или издева-
тельства украинцев над нашими пленными.

Who is Mr. Putin?, — ставший политическим мемом вопрос иностран-
цев к Чубайсу на Давосском форуме в 2000 году.

Кто ты, Путин?, — хочется спросить странного человека, что как-то 
совсем не по русски радуется смерти и клевещет на Пригожина, кото-
рый и врагом Президента в принципе никогда не являлся.

Видать он и правда, я-лакец.

Захар Прилепин
Многократно проговаривал простейшие, как мне кажется, вещи:
- наши новые и главные партнеры по антиамериканской (формиру-

ющейся) коалиции и по БРИКС в том числе - это в основном социали-
стические страны;

- если еще точнее: это дети ленинской революции, дети его (а не  
сталинской, как у нас почему-то любят утверждать) теории и, более 
того - его, ленинской, практики; 

- и рано или поздно, писал я, наши африканские, латиноамерикан-
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ские, китайские и прочие партнёры спросят: слушайте, а что у вас по-
рочат нашего родителя - человека, который подарил нашим нациям 
свободу и указал путь?

- я, конечно, был озадачен, что этот вот темнокожий человек в зале 
говорил буквально моими словами: но не потому, конечно, что он чи-
тает мои блоги, а потому, что это им самим давно и навсегда очевид-
но;

- что именно? что, например, Северная Корея и Вьетнам в самом 
прямом смысле побеждали США в военном противостоянии - две со-
цстраны. И имя Ленина (прописанное, кстати, до сих пор в конститу-
ции Вьетнама, как их главного учителя) - в этом противостоянии было 
неслучайным, потому что это он первым сформулировал и смысл, и 
принципы борьбы с империализмом.

Наш президент в целом согласился с позицией вопрошавшего («Да, 
думаю, вы правы», - повторил он трижды), но перевел разговор на 
тему геополитики, сообщив, что классовая теория уже не так важна, 
как геополитика.

Проблема в том, что задававший вопрос человек именно о геопо-
литике и говорил. Собственно как и Ленин - в его работах об импери-
ализме. 

И подтверждением тому, что спрашивавший во многом прав служит 
тот банальный факт, что антисоциалистические страны (США и Англия 
в первую очередь) вскормили радикально антисоветскую Украину для 
борьбы с Россией, а в друзья к нам пошли почему-то, как спрашиваю-
щий совершенно справедливо уточнил, «дети Ленина».

Как минимум учесть это простейшее обстоятельство нам точно не 
помешало бы.

МИГ России
Такие как Ленин, Дзержинский, и т.д. — те, у кого слова, дело и сама 

их жизнь составляют единое целое, будучи давно уже мертвыми, яв-
ляются живым укором нашим современникам.

Потому о них и предпочитают умалчивать.
Все просто.

Рой ТВ - Максим Калашников
Я прекрасно знаю, что пиндосы сваливаются в кризис, что во Фран-

ции звиздец и она теряет остатки влияния в Африке. Но меня это вол-
нует меньше всего. С холодом в душе думаю о послевоенной депрес-
сии в РФ. 

Был на Агротехническом салоне-2023. Внимательно слушал то, что 
говорили капитаны заводов сельхозмашиностроения. Ну, деловые ра-
диостанции ежеутренне включаю. Итак, помимо всех прочих проблем 
- дичайшая нехватка квалифицированных рабочих и инженерных ка-
дров. Везде. Надо наращивать производство, а умелых людей нет. И 
демографическая яма 90х сказывается, и то, что кадры оттянула ар-
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мия (мобилизация), и ВПК. Но страна не может производить только 
оружие! 

Добавлю к картине то, что мы имеем дело с последствиями неспо-
собности власти воевать молниеносно, с победой. Потому и пали в 
трясину затяжной бойни, со всеми вытекающими последствиями. Но 
никто на это вверху изначально не рассчитывал. 

В общем, выйдем из горячей фазы войны в виде утратившей ква-
лификацию, угасающей демографически и деморализованной наци-
ей. То, что война вообще убьет Украину демографически, РФ не помо-
жет. Вспомним про еще одно последствие провала по части блицкри-
га: громадные затраты на восстановление разрушений в Новороссии. 
Плюс на содержание там изрядной армии.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
По селу Гроза в Харьковской области Купянского района сегодня был 

нанесен удар американской РСЗО Хаймарс.
В результате удара погибли 51 человек. Среди погибших и военные 

и мирные. 
По странному стечению обстоятельств Зеленский на саммите в Ис-

пании. 
Подобные кровавые постановки киевского режима уже стали обы-

денностью. На их фоне украинскому представителю киевской хунты 
Зеленскому проще выпрашивать очередные преференции и военную 
помощь, обвиняя Россию в военных преступлениях, а население укра-
ины давно стало для киевской клики расходным материалом для до-
стижения своих преступных целей. Так было в Буче, так случилось и 
сейчас.

Alex Parker Returns
На Купянском направлении точный прилет по располаге хохлов. 49 

трупов. Все погибшие мужики призывного возраста. Быть добру!

МАРДАН
Киевская власть окончательно перестала стесняться. 
Специально к визиту Зеленского в  Гранаду нанесен ракетный удар 

по харьковскому селу. Магазин и кафе находились в одном здании.
В кафе в это время были поминки. В результате ракетного удара по-

гибли 50 человек. Простых харьковских крестьян. 
К слову. Это - Купянский район. Территория России. 
Зеленский просто одурел от вкуса крови и убивает украинцев слов-

но в мстительном припадке.
Закончит конечно как Петлюра.

Donrf
По моим источникам в селе Гроза Купянского района хоронили бо-
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евика Айдара. На поминки собралась стая побратымов в 100 голов. И 
потом они все умерли. Такое бывает. Спасибо моим друзьям с той сто-
роны за информацию. Исбушка сейчас село выворачивает

Логика Маркова
Село Гроза, Харьковская область. Ракетный удар по кафе, где шли 

поминки, 50 человек убито. Обвиняют Россию. Но Россию обвиняли 
в ударах по мирным людям на жд вокзале Краматорска и на рынке в 
Константиновке. 

И оба раза оказалось, что оба раза ракетные удары пр мирным жи-
телям Украины были нанесены ВСУ. Причём в обоих случаях это абсо-
лютно ясно доказано.

Уверен, и на этот раз будет доказано, что удар по мирным людям 
на поминках в селе Гроза нанесли ВСУ. 

Поминки были правда по фашисту, офицеру батальона Айдар. Но 
ударили вроде Хаймарсом. Зачем ВСУ бьют по айдаровцам? Мстят на-
верное.

Alex Parker Returns
Хохлы говорят, что 49 мужиков находились в сельском кафе прямо 

у линии фронта и просто обедали в момент прилета. Трагическая слу-
чайность.

Kotsnews
Заметьте, удар по гражданским к выезду Зеленского в Гранаду на-

несен не по Западной Украине. И даже не по Центральной. По тем, 
кого Киеву абсолютно не жалко. Кого он считает ватанами и сепара-
ми. Разменная монета ради того, чтобы Зеленский предъявил «дока-
зательства преступлений русских».

Alex Parker Returns
Тела всушников в форме заботливо заретушированы.

Donrf
И да, все кто чистенький и чесненький. Сто человек это рота. Вы го-

товы посмотреть в лица десятку наших вдов и сиротам и сказать что 
главное наши руки чистые, а ваши мужчины пусть гниют? Если готовы 
тогда ок

Это ещё не конец
Под Купянском ударили пакетом Хаймарс сами ВСУ, из-под Харько-

ва. Чтобы отвлечь внимание от сегодняшнего крупного провала в Бах-
муте и южнее Работино. 

Кроме того, нужно перекрыть информационный фон от провала вы-
садки ДРГ в Крыму. Тут даже обсуждать нечего. 
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РЭР наша и НАТО всё отфиксировали, турецкая сторона тоже, но там 
считают, что ударили две ракеты Sculp. 

Тут можно спорить, но при огромной напряженке со Storm Shadow 
и Sculp, но перенасыщенности Himars глупо бить крылатыми ракета-
ми.

Alex Parker Returns
Новая версия у хохлов. Поминальный обед в честь погибшего всуш-

ника потому и пришло так много братишек. Как ни крути при любых 
раскладах - это джекпот. Радостно!

Объясняет Readovka
Рыльск: что делать, когда у террористов «Ураганы»
Обстрелы Рыльска украинскими войсками снова ставят нас перед 

вопросом о том, что делать с террористической организацией, у кото-
рой есть системы залпового огня и дальнобойные ракеты с кассетны-
ми боеголовками. Планы пока не запрещённой в РФ террористической 
группировки «Украина» очевидны: постараться возложить бремя во-
йны на гражданских жителей России. Как показывает практика Израи-
ля и исламистских формирований, заниматься такими вещами можно 
даже при помощи ракет из водопроводных труб. Здесь же у нас тех-
нически продвинутое и вооружённое Западом большое государство. 
Бороться с такими ударами сложно: «Ураганы» с дальнобойностью в 
десятки километров очень мобильны, просто так их не изловишь.

Что делать? Ответ в действительности очевиден. Самим активно 
действовать против украинского пограничья, постоянно наблюдать за 
ним с воздуха, прикрывать своё воздушное пространство силами ПВО. 
Методично разрушать логистику и остатки промышленности неприя-
теля — чтобы боеприпасы было нечем и неоткуда возить, а ремонти-
ровать технику было негде и некем. А в идеале — вообще сдвинуть 
границу в глубину вражеской территории. Чтобы до России ВСУ про-
сто не дотягивались. 

Человеческого обращения эти жовто-блакитные неандертальцы не 
понимают. 

Поэтому — авиацией. Чтоб до пояса вкопало. 
А выживших — артой.

Евгений Шатун Николаев
Времени прошло достаточно, все сроки вышли, поэтому расскажу 

страшную историю про западную военную аналитику и загадочную 
русскую душу. 

Летом 22-го года на Херсонщине ходили упорные слухи о предсто-
ящей ротации находящихся там наших войск. Славную группировку 
под литерой Z, должны были заменить на не менее достойную груп-
пировку с литерой V. 

В прокиевских СМИ и ТГК все просто захлебывались от восторга 
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-»Всё, каюк русне, зэдники выдохлись.» 
Укроаналитики постили в своих бложиках переводы из английских, 

американских и немецких военных пабликов с аналитикой уровня На-
полеон. 

Мол, при ротации теряется управляемость войск, солдат с непри-
вычки теряется на местности, контрразведка не работает с агентурой 
среди местных, развал снабжения и тд. 

Предлагалось дождаться кульминации ротации и кааааак двинуть 
по русне... 

В это время из неких соответствующих кабинетов в наши войска 
пришёл приказ «о ротации» и буквально за одну ночь все Z на техни-
ке были закрашены и заменены на V. 

«Ротация» состоялась. Парням раздали новую форму и даже офи-
циально, под роспись, перевели из Z-подчинения в состав V-подраз-
делений. 

Молниеносная ротация - так назвали этот «манёвр» западные ана-
литики. Как русские это сделали они, так и не поняли. 

Умеем мы удивить конечно. Не понять им нас никогда. И в этом и 
есть наш могучий секрет и самая главная военная тайна.

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Пояс недружественных стран затягивается вокруг России все силь-

нее. Таковы итоги политики «мягкой силы» последнего десятилетия. 
Теперь все эти вопросы придется решать только силой оружия.

Культурная война | Kulturkampf
Курс хохла вновь обвалился на европейской бирже
Цена жизни украинца, как средства противостояния «российскому 

империализму», в Европе всегда была невысока. 
«Прямо сейчас российский империализм можно остановить дёше-

во, потому что американские солдаты не умирают. Но если мы не оста-
новим российскую агрессию сейчас, придётся заплатить очень высо-
кую цену», — заявил президент Польши Анджей Дуда в интервью  The 
Washington Post.

И вот, спустя пару месяцев, на Варшавском форуме безопасности ми-
нистр обороны Нидерландов Кайса Оллонгрен подтвердила, что унич-
тожение Украины об Россию, сопровождающееся массовой смертью 
украинцев на поле боя, это не такая уж большая цена в масштабах об-
щеевропейской безопасности.

«Поскольку у [США], конечно, одинаковый интерес, поддержка Укра-
ины — это очень дешёвый способ убедиться, что Россия с этим режи-
мом не представляет угрозы для альянса НАТО», — считает Кайса Ол-
лонгрен.

Как видим, за неполных два месяца жизнь хохла в Европе из разря-
да «дешёвый» перешла в разряд «очень дешёвый». Чтобы хоть как-
то поднять свою цену в глазах белого господина хохлы могли бы, как 
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«свободный европейский народ», выйти, например, на антивоенные 
митинги или совершить «Марш справедливости» на Киев. Вряд ли по-
может, но попробовать стоит. 😉

Комиссар Исчезает
Дни больших официальных мероприятий в России - это всегда дни 

большого разочарования для патриотов, националистов, почвенни-
ков etc.

Потому что каждый раз неумолимо выясняется одно и то же, одно 
и то же: что политический идеал нашей власти - за вычетом одного-е-
динственного нюанса, пока еще заблокированного нашими тюремны-
ми понятиями, - это Демпартия США.

Формула проста: всем заведует бюрократия - и международная бю-
рократия, в публичном поле мультикультурно пляшут разные экзоти-
ческие национальности, ударяя в шаманские бубны, а за кадром те-
невые боссы пилят бабло на проектах «партнерства».

И никакой разницы в этом смысле нет между правящей американ-
ской системой - и нашей.

Чиновники-миллиардеры, льстиво осыпающие негров и арабов кон-
фетти во славу «диверсити» - и ровно то же самое здесь, просто чуть 
другими словами.

Трамп, случись он у нас, давно взорвал бы себя гранатой в собствен-
ном самолете, ибо экстремист и наркоман. 

То ли дело какой-нибудь евразийский Хоттабыч, да благоухает его 
борода вечно.

Конечно, все это очень тяжко.
Утешение, однако, есть: важно не то, чего им хочется, и что у них 

там говорится, и что показывают сознательно и торжественно.
Важно другое: что происходит против воли начальства, происходит 

вопреки и через не хочу.
Например, с 2014 года Россия пополнилась, наверное, семью мил-

лионами новых граждан из числа Иванов и Петров, приехавших из 
Украины с вещами - или, в большинстве своем, никуда не переезжав-
ших, а попавших к нам вместе со своей землей.

Разумеется, если бы Демпартия РФ имела возможность делать имен-
но то, чего она всегда хотела и хочет, - все эти люди так и остались 
бы «украинцами», и земля, на которой они живут, осталась бы укра-
инской, зато нам однажды компенсировали бы эту недостачу семью 
миллионами братских суданцев, сомалийцев или бангладешцев. 

Но, как пела одна любимая группа, You Can’t Always Get What You 
Want - и потому Россия пополнилась русскими людьми и русскими 
землями, а не только всем тем, что обычно у нас тут возникает по пути 
с юга на север. 

Это, повторяю, случилось через не хочу.
И, может быть, мы еще увидим что-то такое, что опять состоится 

сквозь всю эту вечную лумумбу и вечную одностороннюю дружбу со 

https://t.me/komissarischezaet/477


ОГЛАВЛЕНИЕ 738ПЯТОЕ ОКТЯБРЯ

всем человечеством.
Что-нибудь нехорошее, реакционное, устаревшее.
Что-то свое.
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ШЕСТОЕ ОКТЯБРЯ

Сегодня:
• Мы попадаем только по легитимным целям - куда попали, там и 

легитимно,
• Саддам Владимирович опять поел чижиков,
• Зачем Москве ядерная эскалация? Чтобы остановить неядерную, 

которую начал Запад,
• Судьба Одессы, Харькова, Николаева решена. Какие территории 

следующие?
• Территории - не главное, главное принципы,
• Версия гранаты вызывает молчание у патриотической обще-

ственности,
• Ура, наступаем! Фронт загремел!
• Оказалось, конечно, нет. Бои местного значения,
• Поздравляем Адама Рамзановича Кадырова с присвоением звания 

Героя Чеченской Республики!
• Пора денацифицировать Екатеринбург от таджиков,
• Успехи в борьбе с предателями в селе Хреновое,
• Кресты и их отсутствие на логотипах,
• Синергия цивилизаций и многополярная Гептархия

Лев Вершинин
В Горловке погиб ребёнок. И в селе под Купянском погиб ребёнок. 
Но в селе под Купянском ребёнка привёл с собой на поминки кара-

телей по убитому карателю кто-то из карателей, а в Горловку стреляют 
наобум, кого убьёт того и ладно.

Рыбарь
Об ударе ВС РФ по кафе в селе Гроза
Пару дней назад российские войска нанесли удар из оперативно-так-

тического комплекса «Искандер» по местному кафе в селе Гроза Харь-
ковской области.

Координаты: 49.671702247957015, 37.20760380005739
Украинские власти сразу заявили, что в момент попадания в кафе 

проходили поминки, где якобы собрались лишь местные жители. В 
результате число погибших составило 52 человека.

Однако в администрации забыли упомянуть, что утром в селе Гроза 
проходили похороны одного из высокопоставленных националистов 
(по некоторым данным, из состава «Айдара»). И проститься с ним при-
ехали не самые последние его побратимы.

Гроза расположена неподалёку от Шевченково, куда только вчера 
прибыла очередная партия наёмников для их отправки под Купянск. 
Населенный пункт практически находится в прифронтовой зоне, и про-
живание там членов ВСУ вполне логично.

https://t.me/putnik1lv/5440
https://t.me/rybar/52756
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Лишь подытожим, что, как и в случае с больницами и госпиталями, 
где проходят лечение раненые члены ВСУ, любое скопление против-
ника является законной целью в условиях активных боевых действий.

МАРДАН
Утренний удар по центру Харькова. Поражено здание отеля REIKARTZ, 

в котором проживали иностранные наёмники.
Еще один отель этой сети был поражен две недели назад в Зпо-

рожье.
Но вообще, на фоне ежедневных атак беспилотников на Белгород, 

Харьков давно должен был стать очень небезопасным городом.

Лев Вершинин
У меня есть своя версия убийства руководства «оркестра», но я ждал 

официальной. Думая услышать об «ошибке пилота» или «технической 
неисправности». Или даже о теракте «киевских спецслужб» или «раз-
ведок некоторых зарубежных государств». Ан нет:   оказывается, Евге-
ний Пригожин, Дмитрий Уткин etc., даром, что в «оркестре» был же-
сточайший сухой закон, просто перепились, нанюхались и стали бро-
саться гранатами прямо на борту, во время полета. Проще говоря, они 
утонули, и этой информации не верить нельзя, ибо она официальнее 
некуда. Что поделаешь, верю.

Но ладно, это так, к слову. На самом деле, я собирался ответить 
всем, кто спрашивает, почему в книге о Центральной Америке я почти 
ничего не рассказал об Эстраде Кабрере. 

Кто не в курсе, был такой  президент в Гватемале. Появился, по сути, 
ниоткуда, случайно, и просидел в кресле аж пять сроков, полных 24 
года, за это время разорив страну в пыль. Его друзья детства разворо-
вали вообще всё, авторитет Гватемалы в мире рухнул ниже нуля,   за-
шуганное силовиками и заболтанное СМИ население боготворило во-
ждя, и 300 тыс. избирателей регулярно отдавали ему 10 млн. голосов.

Все, однако, кончается. «Гениальный Папа», старея,  ушел в иллю-
зорный мир, мало уже понимая, что творится в мире реальном, и  ког-
да для «низов» жизнь стала хуже смерти, а «верхам» понадобился ко-
зел отпущения, злобного деда, вышвырнув из дворца, отдали под суд. 
Но осудить не смогли: экспертиза показала, что пациент поехал моз-
гами, и старикашка закончил свои дни в дурдоме. Но что интересно, 
великий Мигель Анхель Астуриас, автор гениального «Сеньор Прези-
дент», бесспорный классик, лауреат Нобелевки тех лет, когда она еще 
не была глумом, служивший секретарем суда, позже вспоминал: «Я 
видел его каждый день. И я обнаружил, что, без сомнения, такие как 
он имеют особую власть над людьми. До такой степени, что пока он 
был под стражей, люди шептались: «Нет, это не может быть Эстрада 
Кабрера. Настоящий Эстрада Кабрера сбежал. Это какой-то бедный 
старик, которого они заперли здесь»».

Вот, собственно, почему в «Скованных» я поминаю этого деятеля 
редко, и то вскользь. Повествуя о таких разных, но равно великих лич-

https://t.me/mardanaka/16494
https://t.me/putnik1lv/5438
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ностях, как Морасан, Каррера и Барриос, смешно уделять время жабе, 
раздутой через соломинку в мамонты, уверовавшей, что она мамонт, 
- и лопнувшей...

Нам пишут из Янины.
Саддам Владимирович сегодня в очередной раз печально предска-

зуемо поел чижиков.  
Хочется на фоне всего этого унылого словоблудия сказать несколь-

ко конкретных вещей.
1. На наших глазах в точности по тому же рецепту, что и с Германией 

в своё время, выстроили очередной авангард мирового капитализма 
- нацистский режим. Нищим и униженным гражданам которого объ-
яснили, что во всём виноват москаль, поевший всё сало, а своя элита, 
превратившая в руины богатейшую нац.республику СССР, - не при де-
лах. Русофобская Украина - прекрасный проект, который убивал сра-
зу двух зайцев. Одна большая часть павшей Империи обрекалась на 
уничтожение об другую такую же часть ради её максимального осла-
бления и, в последствии, уничтожения через дробление.  

2. С огромным опозданием, пребывая в плену массы симулякров, 
созданных проворной прислугой, наша «управленческая элита», ещё 
не очень осознавая ситуацию, в которой оказалась, решила-таки все-
рьёз обороняться. А ситуация такова, что

3. Если потребуется, Украину израсходуют до последнего украин-
ца, способного держать оружие, как Германию в 45-м. Во вспомога-
тельные военные службы массово пойдут женщины и подростки, если 
надо появятся «кишечные батальоны». Причём Германии ещё повез-
ло - война на два фронта уничтожила её военный потенциал раньше, 
чем человеческий. Украине «удар милосердия» в виде какого-то ана-
лога встречи на Эльбе не светит. Вместо второго фронта у неё с Запа-
да будет поток военной помощи и поток депортируемых из Европы 
уклонистов, которые призваны будут поддерживать военный потен-
циал Украины до последней возможности. 

4. Украине дадут всё. Любые деньги, любое оружие, ресурсы лю-
бого характера, всю необходимую помощь. Разумеется, западные ку-
кловоды будут украинскую элиту дрессировать, демонстрируя, что по-
мощь могут и сократить, если её будут слишком нагло разворовывать. 
Но Зеленскому или тому, кто его сменит, всё равно дадут всё, лишь бы 
те воевали с Россией. На кону суперприз - возможность за счёт тягот 
войны организовать в России «смуту», «деколонизировать», раздро-
бить, уничтожить. Планы эти озвучены, КОНР 2.0 собран. Приз «Окон-
чательное решение русского вопроса» окупит любые затраты, поэто-
му дадут всё. Танки, артиллерию, снаряды, авиацию. Всё. Если не бу-
дет хватать - опустошат запасы на то время, пока будут наращивать 
производство. Ребята настолько незамутнённые, что открыто говорят 
- это ж дёшево! Украинскими руками жар загребать СРАВНИТЕЛЬНО 
ДЁШЕВО!

5. Если справиться чисто украинским «мясом» не получится, то при 

https://t.me/wehearfromyanina/2762
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%9A%D0%BE%D0%BC%D0%B8%D1%82%D0%B5%D1%82_%D0%BE%D1%81%D0%B2%D0%BE%D0%B1%D0%BE%D0%B6%D0%B4%D0%B5%D0%BD%D0%B8%D1%8F_%D0%BD%D0%B0%D1%80%D0%BE%D0%B4%D0%BE%D0%B2_%D0%A0%D0%BE%D1%81%D1%81%D0%B8%D0%B8
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малейшей возможности в войну против  РФ прямо или опосредовано 
постараются вписать Румынию (через ситуацию с Приднестровьем), 
Прибалтику, Польшу. Неофициально, в виде больших групп «добро-
вольцев» или, в дальнейшем, уже официально.

6. Разумеется, постоянно будут создаваться «миражи договорняка». 
В расчёте на скорый «договорняк» российское руководство будет раз 
за разом откладывать полноценную мобилизацию промышленности, 
государства, общества, до последнего пытаясь где сохранить, а где вер-
нуть «довоенный формат ведения дел». Каждая такая попытка дого-
вориться, каждое промедление будут стоить нам очень много крови 
на фронте. Вполне возможно, что нас ждут довольно ощутимые, се-
рьёзные поражения на фронте до того, как государственный аппарат 
осознает, что выбор простой - или победа в войне «нокаутом», или - 
камера Милошевича в Гааге. И как раз в этот момент осознания веро-
ятность госпереворота будет самой большой. 

7. Противник не дурак. Он постоянно учится, и за тем, чтобы он вое-
вал эффективно и результативно, пристально следят его западные хо-
зяева, оплачивающие банкет. Так что воевать, при любом из раскла-
дов, мы будем ещё долго и очень трудно, года в полтора-два оцениваю 
самый-самый  оптимистичный вариант, рад буду ошибиться. Имхо, на 
Украине запущен весь необходимый спектр политических, пропаган-
дистских и репрессивных механизмов, который позволил Германии 
воевать практически до самой смычки Восточного и Западного фрон-
тов.

Уже неоднократно сказал, повторю ещё раз - судьбу этой войны с 
нашей стороны решат те, кто ещё недавно даже представить не мог 
себя в окопах. Поэтому чем раньше хоть кто-то хоть как-то начнёт го-
товиться, тем его шансы выжить будут выше. 

Тем, кто уже давно «варится» о всём этом, кто «выгорел», кто смер-
тельно устал, кто уже 9 лет смотрит на всё это изнутри, кого больше 
любых рисков и физнагрузок убивает и приводит в отчаяние слепота 
руководства... всем сочувствую, поделать с этим ничего не могу. Про-
играем - нас уничтожат. Развалимся - нас уничтожат. Так что тащим. 
«До талого», как Стас Варг выражается.

8. Если мы победим, то после победы мы ещё долго будем жить 
в очень сложной международной обстановке, в режиме множества 
санкций с разных сторон и так далее. Но мы будем живы. Как народ 
и государство. Как я уже писал, очень полезно будет по этому поводу 
массово переиздать на русском языке, например, «Мою жизнь» Гол-
ды Мейер.

9. Ну и немного позитива, наверное. Периодически, началось это 
ещё в ЖЖ, в каменты приходят свидомые и начинают привычные стра-
дания. У вас в России коррупция, Путин дворцы себе строит, элита не 
знает как себя ублажить, абреки понаехавшие и азиаты всякую дичь 
творят, а вы с нами воюете?!?! Где логика, москаль?

А логика простая. И левый, и правый, и монархист, и коммунист, и 
нацбол, все те, кто до 2 мая 2014 года мог до хрипоты спорить меж-
ду собой о красном и белом, о темно-красном и светло-красном, все, 
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даже самые радикальные оппозиционеры, пошли пиздить вас, доро-
гие укропы. Потому что тогда вы себя показали во всей вашей охуен-
ной незамутнённой красе, затмив все, вот ваще все те бесчисленные 
социально-политические язвы, которые терзают наш народ внутри РФ. 
И с тех пор не разочаровываете, регулярно продолжаете перепоказы-
вать, что да, всё правильно делаем, надо вас, нацистов, уничтожать. 

Это парадоксально, но абсолютно логично - укропы, раз за разом 
наглядно демонстрирующие свою инфернальную мразотность, спло-
тили российское общество и целеустремили его гораздо лучше нашей 
беззубой и бездарной казённой пропаганды. 

Собственно, это и есть весь доступный моему взору глобальный по-
зитив в нашей ситуации.

Тот самый Олень🇷
Сигналы Валдая. Валдайский форум уже традиционно использует-

ся президентом в качестве сигнальной площадки. Путин на Валдае 
снова застолбил свою заявку на роль лидера многополярного мира, 
главного демократа, противостоящего глобальному либерал-тотали-
таризму англо-саксонского гегемона, и голоса большинства стран, не 
вписывающегося в концепцию «золотого миллиарда». Однако всё, за 
что ухватилось большинство вторично, самое интересное с Валдая -  
осталось между строк и обделенным вниманием ухвативших поверх-
ностное. 

Неслучайно Песков активно работал на разогреве, анонсируя важ-
ные для мира сообщения - главные тайные посылы предназначались 
глобальному Западу, и были приоткрыты через разыгранные дискус-
сии с Карагановым и Симоньян, где те рисовались «ястребами», оз-
вучивающими радикальные предложения, а Путин представал в ка-
честве «голубя», который склоняется к умеренным решениям и гло-
бальной деэскалации. 

Идея Караганова об изменении ядерной доктрины и включение в 
неё концепции «превентивного удара» была отмечена президентом 
нецелесообразной, а в ответ на вопрос Симоньян о «русском городе 
Одессе» - Путин неслучайно пошутил про супруга Симоньян Тиграна 
Кеосаяна, что он ещё более радикальный, и он боится с ним диску-
тировать, и дал сигнал, что территориальные завоевания не являют-
ся ключевым фактором, главной целью являются гарантии безопасно-
сти, очевидно, имея ввиду те угрозы, которые идут со стороны Одес-
сы по Крыму. Вкупе все эти посылы штрих-пунктиром демонстрируют 
контуры приемлемого для Кремля мирного соглашения с Западом во-
круг Украины – Кремль показывает, что вокруг президента много вли-
ятельных лиц с радикальной позицией, однако Путин на их фоне пока 
всё же остается приверженцем разумного подхода. 

При этом смысловые спарринги с Симоньян и Карагановым носи-
ли дружеский характер, и были заранее срежиссированы. Равно как 
и скандальный вброс Симоньян накануне о необходимости проведе-
ния ядерных испытаний, и уже традиционное «ударим Сарматом по 
Европе» от Соловьева. Любопытно, что в организации форума и его 

https://t.me/trueolen/893
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сценарном сопровождении самое активное участие принимал лично 
первый замглавы АП Алексей Громов, и именно его политические про-
теже разыгрывали ключевые роли на Валдае и вокруг него. 

Примечательно, что близкий к Совбезу и Громову Караганов, дей-
ствительно, автор записок на имя президента о необходимости изме-
нения ядерной доктрины, и одно из его предложений из доклада – 
зеркальная отмена ратификации соглашения с США о запрете испы-
таний ядерного оружия – де-факто была утверждена президентом на 
Валдае, и сегодня получила продолжение в заявлениях Володина. Все 
эти тонко посланные кремлевские сигналы сейчас внимательно изу-
чаются в Вашингтоне и Лондоне – там есть ещё умные люди, которые 
способны всё это расшифровать.

Байки из Спасской Башни
«Ситуация в мире изменилась. Вашингтон и Брюссель развязали 

против нашей страны войну.
Сегодняшние вызовы требуют новых решений. Владимир Путин рас-

сказал, что в Российской Федерации проведено успешное испытание 
«Буревестника» - крылатой ракеты глобальной дальности с двигатель-
ной ядерной установкой, и закончена работа над «Сарматом» - сверх-
тяжёлой ракетой. Это очень важно для обеспечения безопасности на-
шей страны. На ближайшем заседании Совета Государственной Думы 
обязательно обсудим вопрос об отзыве ратификации Договора о все-
объемлющем запрещении ядерных испытаний. Это соответствует на-
циональным интересам нашего государства. И будет зеркальным от-
ветом США, которые до сих пор не ратифицировали договор».

Вячеслав Володин, спикер Госдумы

Царьград ТВ
«Буревестник» взлетел: Русское супероружие готово к бою
Пять лет назад стало впервые известно о разработке Россией кры-

латой ракеты с ядерным двигателем. Тогда западные эксперты исто-
чали скепсис: дескать, русским до такого как до Луны.

Оказалось, скепсис был совершенно зря. Спустя пять лет после анон-
са русские инженеры не только претворили когда-то казавшуюся фан-
тастической идею в жизнь и создали ракету, но и провели её успеш-
ные испытания.

«Буревестник» – так окрестили новое супероружие – взлетел.
Главное отличие этой ракеты от любых аналогов: она способна ле-

теть практически бесконечно. Ядерный движок даёт огромный запас 
хода. Ракета способна преодолевать фактически любое расстояние на 
планете.

А будучи ракетой крылатой, она способна лететь по сложной траек-
тории, уклоняться от ПВО, прижиматься к земле и бить максимально 
точно в цель.

Очень точно и не надо: такие ракеты, раз уж на них ядерный дви-

https://t.me/kremlin_bashnya/40943
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гатель, нужны для доставки ядерных боеприпасов. Долетит – мало не 
покажется. А то, что долетит – это наверняка. Инженеры говорят, со-
временными средствами ПВО сбить её невозможно.

У России появилось оружие, атаку которого невозможно предот-
вратить, оружие, способное обогнуть весь земной шар.

НАТО, что с лицом?

Логика Маркова
Ядерная эскалация. Спикер Госдумы Вячеслав Володин заявил, что 

Госдума на ближайшем заседании рассмотрит вопрос об отзыве рати-
фикации договора о запрете проведения ядерных испытаний. Что это 
значит?

 Москва так показывает, что она начинает путь по пути ядерной эска-
лации. Одним из этапов которой может стать применение тактическо-
го ядерного оружия.

Зачем это Москве? Победила точка зрения, что Запад уверен, что 
Россия не применит ядерное оружие. И поэтому Запад готов идти на 
эскалацию гибридной войны с Россией без ядерного оружия. А это не 
выгодно России.

Таким образом Россия пытается, встав на «лестиницу ядерной эска-
лации», остановить неядерную военную эскалацию, по которой идёт 
Запад в связи с войной на Украине. 

Но, мой прогноз, - шаг Москвы настолько маленький и только бу-
мажный, что это никак не изменит политику Запада. Они по прежне-
му уверены, что ядерное оружие не будет применено Россией, если 
эскалация Запада пойдёт, как она идёт сейчас - мелкими мелкими ша-
гами.

Поэтому эскалация со стороны Запада продолжится. И вообще, что-
бы воздействовать на реальные процессы (всё большую военную эска-
лацию Запада),нужно совершать реальные действия, а не символиче-
ские бумажные.

Роман Зыков
Я просто оставлю это здесь...
Лукашенко: Американцы толкают Россию к применению самого 

страшного оружия. Вот это вооружение Зеленского, оснащение раке-
тами дальнего радиуса действия, вы представляете, на глубину 300 
километров будут поражать российскую территорию. Вы что думаете, 
что президент России и военные будут на это спокойно смотреть? Это 
нагнетание и эскалация приведет к тому, что они достанут красную 
кнопку и положат на стол.

Пинта разума
Является ли заявление Путина о возможном отзыве ратификации 

ДВЗЯИ сигналом к подготовке ядерных испытаний? Скорее, первым 
и очень маленьким шагом в этом направлении. Пока Москва упорно 
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не хочет выкладывать на стол ядерный козырь и надеется успешно за-
вершить военную операцию на Украине без угроз применения ядер-
ного оружия. 

Является ли это решение правильным? Спорный вопрос. Однако, 
можно точно сказать, что ядерное оружие в отсутствии испытаний (не 
говоря уже о применении) теряет свою сдерживающую функцию и 
провоцирует на ведение масштабных войн в стиле второй мировой 
против ядерных держав. Нет страха перед бомбой - значит можно спо-
койно воевать и играть в эскалацию. 

Такое положение дел явно не соответствует интересам России, ведь 
ей приходится вести войну против крупнейшего военного блока в исто-
рии. Грамотный розыгрыш ядерного козыря мог бы недопустить та-
ких масштабов помощи Украине и вообще избежать нынешнего сце-
нария, когда НАТО фактически ведёт прокси-войну с нашей страной. 

На самом деле из ДВЗЯИ надо было выходить сразу после отказа 
США и НАТО принять наши предложения по гарантиям безопасности. 
И тут же проводить масштабные ядерные испытания. Затем, до нача-
ла военной операции на Украине, перебрасывать тактическое ядер-
ное оружие в Белоруссию, а потом вводить войска и идти на Киев. Тог-
да развитие событий могло бы быть иным. 

Запаздывание с ядерными испытаниями напоминает задержку с 
частичной мобилизацией, которую нужно было проводить в марте - 
апреле прошлого года, а не в сентябре. Но история не имеет сослага-
тельного наклонения. Поэтому, видимо, между заявлениями о воз-
можном выходе из ДВЗЯИ и взрывом на Новой Земле пройдёт нема-
ло времени. Мы идём к ядерным испытаниям, но крайне неспешной 
походкой.

Образ будущего
Тема «исторических территорий РФ» становится все интереснее. 
Началось все отнюдь не со вчерашнего выступления В.В. Путина на 

«Валдае», а немного раньше. Сперва тему возвращения бОльшего ко-
личества регионов в родную гавань начал поднимать глава Крыма Ак-
сёнов, а после него близкий к Аксенову канал «Крым 24», ролики ко-
торого, а-ля «после СВО останусь в Одессе — здесь землю дадут» по-
лучили десятки миллионов просмотров в западном сегменте интерне-
та. Многие тогда думали, что они несут смысл, мол, вступайте в ряды 
добровольцев, но на самом деле нет. Эти ролики о как раз-таки «исто-
рических территориях РФ». 

Еще до «Валдая» Аксёнов говорил о русских городах — Одессе, Харь-
кове, Николаеве, называя их «историческими территориями». То есть 
именно с крымчан начали постепенно продвигать в массы уже обли-
ченную в предложение идею возвращения исконных русских земель.

А затем уже на «Валдае» Путин рассказал про русскую (и немного 
еврейскую) Одессу, про границы России — не географические, но ци-
вилизационные. Суть такова, что, если есть, где защищать русских — 
значит там Россия. 

https://t.me/obrazbuduschego2/15538
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Про то же говорил и Медведев в День воссоединения новых реги-
онов с Россией, прямым текстом указав «А новых регионов в составе 
России будет больше». 

У России достаточно много «исторических территорий» за рубежом. 
Да и русских обижают довольно часто и много где, особенно, если 
учесть релокантов, которые уехали в 2022-м. 

И если судьба Одессы, Харькова, Николаева и других исконно рус-
ских городов, считайте, уже решена, то очень интересно, какие терри-
тории следующие в списке. И как далеко этот список распространяет-
ся.

Старовойтов о политике
На «Валдае» были озвучены три темы-сигнала, которые тянут на 

полноценные сенсации:
1) Готовность вернуться к ядерным испытаниям.
2) Территории - не главное, главное принципы.
3) Дегероизация Пригожина.
Первые две (кнут и пряник) предназначаются западной аудитории 

и выражают готовность к переговорам. Третья - для элит и медиа вну-
три России. Она была призвана поставить точку в затянувшейся обще-
ственной дискуссии.

Логика Маркова
Версия гранаты у патриотической общественности вызывает общее 

молчание. Потому что не хотят ни опровергать версию президента, ни 
соглашаться с версией, дегероизирующей Пригожина, Уткина и весь 
Вагнер.

Олег Царёв
Не всем быть героями, но попытайтесь хотя бы не стать мерзавца-

ми. Сложно всегда говорить правду, но попытайтесь не говорить ложь.
Сегодня был тяжелый день. Я помолчу.

ЖИВОВ Z
Знаете. Пригожин был порождением Путина. Плоть от плоти. Вы-

шел из питерской группировки, рос вслед за укреплением президен-
та.

Я никогда не любил Пригожина. Он был груб, излишне жесток с 
людьми. Весь его образ отталкивал, потому что не вписывался в при-
вычные нам «стандарты» хорошего политика и бизнесмена.

Но это все было от того, что Пригожин был человеком из другой эпо-
хи. Это грозный Варлорд «смутных и военных времен». Вот где его та-
лант раскрылся в полный рост.

Если кто-то забыл, Пригожина позвали на СВО, чтобы спасти ситуа-
цию. Потому что только такой злой безумный жесткий варлорд мог за 
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пару месяцев сколотить из маленького «Вагнера» за 3 копейки супе-
рармию, от упоминания которой у ляхов происходило непроизволь-
ное мочеиспускание.

И насколько мне не нравится Пригожин как личность раньше, на-
столько же сильно я уважал его как мужчину, патриота, управленца, а 
потом и политика. Пригожин сделал все, что от него просили. Выпол-
нил обещание.

В качестве благодарности, Пригожин получил рейдерский захват 
своего детища. Это настолько банально для России, что не хочу тра-
тить букв.

В определённых кругах ходит 1001 миф о том, что он жив, ушел со 
сцены, потому что так надо и прочее. Это очень удобная версия. В нее 
хочется верить, и она полезна для государственного спокойства.

Но безотносительно жив он или мертв, мне кажется он не заслужил 
«нажрались там виски под кокаин, и давай себя взрывать». Вот даже 
если бы это вдруг так и было. Правильнее было сказать, что украин-
ские террористы убили.

Странный политтехнологический ход, и крайне неприятный осадок 
на душе.

Герман Садулаев
5 кг кокаина в офисе Вагнера только добавили поэтичности образу 

музыкантов.
Кстати, помните, у нас в каком-то посольстве нашли 50 кг кокаина.

ВЧК-ОГПУ
Источник ВЧК-ОГПУ рассказал, что вчерашнее резкое обострение ри-

торики Путина в отношении Пригожина было спровоцировано со сто-
роны представителей администрации президента. Путину была аргу-
ментирована необходимость «дегероизации» Пригожина по причине 
тенденции нарастающего внимания населения страны к заявлениям 
главаря ЧВК Вагнер, в частности его интервью от 23 июня, где он в те-
чение 30 минут поднимает вопросы об истинных причинах начала во-
йны и провале этой затеи. 

По имеющимся замерам, пересылка данного видеоролика и одо-
брительное обсуждение присутствующих там тезисов Пригожина, на-
чали стремительно расти после гибели руководства ЧВК. И продолжа-
ет расти.

 Помимо этого, Путину были доложены риски от возможного по-
явления в сети второй части этого интервью накануне президентских 
выборов.

Даже мертвого Пригожина опасаются в Кремле.

Царьград ТВ
То ли случайно, то ли по дурости, но украинцы, как пишут, сами же 

опубликовали видеоролик, на котором военные ВСУ раскладывают 
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трупы якобы убитых российскими солдатами мирных граждан на до-
роге в Буче. И это происходит уже после того как русские войска поки-
нули город.

Обратите внимание: источником этого ролика, подтверждающего, 
что «резня в Буче» – это чистой воды фейк, указывается Associated 
Press. То самое агентство, которое представило якобы «документаль-
ный фильм» о событиях в Буче.

Larkin
На видеофрагменте четко видно, что трупы проверяют на наличие 

взрывного устройство, а не раскладывают. Раскладывать можно было 
и руками, без троссов.

Убитые в Буче – жертвы украинских снарядов с флэшетами, погиб-
шие потому что хохлы не зашли в Бучу сразу после русских, а сперва 
отутюжили город артиллерией, опасаясь что отвод войск может быть 
ловушкой. В результате этого «перебдения» погибли люди. Эта версия 
самая правдивая и на неё указывают факты и улики. Попытки расска-
зать, что Буча это «фейк с разложенными трупами» – это тупорылая 
конспирология, которая нужна лишь чтобы дискредитировать тех, кто 
её распространяет.

Царьград, снимите клоунский нос.

Юрий Баранчик
Украинские паблики сообщили об исчерпании наступательного по-

тенциала ВСУ и переходе к обороне
Об этом, утверждают каналы из числа инсайдерских, якобы уже до-

ложено по линии Залужный-Зеленский с рекомендацией перейти к 
обороне перед неминуемым наступлением ВС РФ с юга.

Синхронно с этим звучат сообщения источников уже с российской 
стороны, что интенсивность бомбовых, ракетных, дроновых и прочих, 
чем Бог послал, ударов по хохлу с нашей стороны резко возросла. Так 
что переход к некоторой инициативе на суше может оказаться и прав-
дой.

Если нас действительно ожидает контр-контрнаступление, то глав-
ной его задачей будет нанести ВСУ максимальный урон до того, как 
западные партнеры нас в очередной раз обманут, мы сядем за стол 
переговоров и сделаем пару жестов доброй воли, давая тем самым 
ВСУ возможность отдышаться, получить ещё оружия и призывников.

В текущем конфликте выбивание вражеской армии действительно 
стократ важнее захвата территорий.

Старше Эдды
Уже несколько дней на разных участках фронта, существенно уве-

личилась интенсивность боевых действий и что самое приятное, уве-
личилась с нашей стороны. Артиллерия, авиация, дроны и все про-
чее, что может уничтожать врага, работает с утра и до утра. Что харак-
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терно, в новостные  сводки и тг-каналы это не попадает, что тоже не 
может не радовать. Парни работают, идиотское хайпожерство, к ко-
торому склонны некоторые известные каналы, в данный момент со-
всем не уместно. Вкратце скажу так, огня с нашей стороны много и он 
очень хорош.

АДЕКВАТ Z
В оценках текущей обстановки на фронте Путин всегда был крайне 

даже не осторожен, а скуп. Тем большего внимания заслуживает его 
валдайская реплика, что за день имеем то или иное (умеренное, сот-
ни метров или первые километры, и небольшими силами, максимум 
несколько рот) продвижение на двенадцати разных участках. Да еще 
произнесенная не в ответ на вопрос, а от себя.

Что в этом (подтверждаемом глухими, но множественными сообще-
ниями с мест) можно увидеть совершенно точно: активность на всех 
направлениях явно синхронизирована, то есть объединена общим за-
мыслом, а не является частным делом бригад и даже армий. И тем са-
мым клиент щупается сразу и за пятачок, и за уши, и за щетину. Види-
мо, чтобы эмпирически понять, каковы сейчас его кондиции в оборо-
не, и в первую очередь боевая устойчивость, не где-то, а в целом.

Какое развитие получит эта активность, судить пока рано. Может, за-
дачи локальны, сводясь к своего рода стратегической разведке боем, 
да не сожрут меня за такой термин специалисты. Может, на одном или 
нескольких из этих участков события перерастут в нечто существенно 
большее. Может, как пойдет, смотря по состоянию чубатых. Фактом в 
любом случае является то, что при необходимости нарастить усилия 
на любом из этих участков мы в состоянии очень быстро и очень зна-
чительно.

Так или иначе, за новостями с фронта в ближайшие дни стоит по-
следить пристальнее обычного.

Злой журналист
Наш источник в ОП рассказал что Залужный доложил Зеленскому о 

приостановке наступления на южном фронте. ВСУ исчерпали резервы 
и вынуждены переходить к тактической обороне. Главком предлага-
ет сконцентрироваться на усилении линии обороны по всему фронту, 
чтобы подготовиться к зимнему российскому наступлению.

Один из оппозиционных украинских каналов пишет. Не суть, так оно 
или нет, важно что такое решение вытекает из логики, но как мы зна-
ем логика-’’цэ москальска лженаука’’, что продемонстрировал хохол, 
удерживая зачем то зимой Бахмут ,и зачем то пытаясь его отбить ле-
том, положив 100 тысяч боевиков с начала года, хотя за ним удобная 
линия обороны из 3-х городов: Cлавянск , Краматорск и Константинов-
ка, а сэкономленный ресурс логичнее было бы пустить на Запорожье.
Это бы не помогло, но в ситуации глазами хохла это было бы логичнее.

Так вот решение назревает в силу следующих факторов:
1. Отсутствия территориального успеха.К Бахмуту за Клещеевкой 
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выйти не получается, как и подобраться к линии Суровикина в районе 
Вербового-Раюотино.

2. Накопление усталости среди боевиков.Большие потери.
3. Отстутсвие ясности в дальнейшем финансировании со стороны 

США.
4. Отсутствие согласия на поставки ATACMS и TAURUS
5. Общая дизмораль в обществе и армии.
Оборона, то что еще может проспонсировать Запад, и то на что еще 

способен хохол, ведь в атаке сильно он получил по шапке.Вопрос вре-
мени: либо начинать строить оборонительные линии уже сейчас либо 
попытать еще один шанс в зимнем наступлении, но это возможно если 
дадут еще наступательного вооружения. 75% на первый вариант и 25% 
ставлю на второй.

Логика Маркова
Военная логика. 1. Продолжаются атаки ВСУ. И они пока в общем не 

успешны.
2. Главные атаки ВСУ сейчас в районе Артёмовска. Туда переброше-

ны новые подкрепления. Главные бои идут вокруг ЖД насыпи в Кле-
щеевке. Насыпь это естественное укрепление. ВСУ пытаются хоть где 
то прорваться через насыпь.

3. Атаки в районе Работино несколько ослабли, потому что в райо-
не между Работино и Вербовое армия России сформировала для ВСУ 
огневой мешок и в этом мешке уничтожает уже масяц большие ресур-
сы ВСУ. Сейчас ВСУ пытаются выпутаться как то.

4. Путин озвучил еще одну цифру - сейчас безвозвратные потери 
ВСУ (убитых и тяжело раненых) с начала наступления ВСУ с июня - 90 
тысяч.

Месть доброй воли
Ну что товарищи. Фронт загремел. С нашей стороны. На нескольких 

участках (нескольких это больше 2х, гораздо больше).
С Богом, Мужики! Большего писать не буду, держим кулаки. Хоте-

лось бы того же пожелать всему телеграмм-сообществу. Давайте не 
будем делить шкуру неубитого медведя. Мы, чай, не в Барселоне.

ZERGULIO🇷🇷
В личку и коменты ломятся отряды 😉😉😉 ЦИПсО с воплями про Харь-

ков и удар по жилому дому с приютом для котят и белочек. 
Во-первых, дом нежилой, это видно по фото и видео. Во-вторых, 

удар пришелся по отелю, где размещались иностранные наемники. 
В третьих - Украина будет разгромлена и денацифицирована. Без 

вариантов. И прямо сейчас ваши нацистские побратимы дохнут сотня-
ми на нескольких направлениях от артиллерии а авиации.

https://t.me/logikamarkova/8505
https://t.me/Mestb_Dobroj_Voli/8435
https://t.me/SergeyKolyasnikov/52620


ОГЛАВЛЕНИЕ 752ШЕСТОЕ ОКТЯБРЯ

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Изматываем хохлов боями на Запорожском фронте и наносим рс-

скачивающие удары в Харьковской области. Пока всё логично и грамот-
но. Хохлы мечутся со своими резервами перебрасывая их туда сюда. 
В единоборствах это называется раздергать противника. Стратегия и 
тактика выбрана правильно. Самое главное что она наконец начала 
вырисовываться и появляться. Теперь необходимо подтянуть испол-
нение и обеспечение. Вода камень точит. У хохлов нет шансов и даже 
они сами это понимают. Тет а тет общаюсь с пленными, которых взяли 
несколько дней назад. Ни у кого нет уже уверенности в победе. Если в 
начале войны, в прошлом году многие украинские пленные вели себя 
в какой-то степени надменно и уверенно и говорили что «вот вот мы 
победим, а всё это лишь временные трудности», то сейчас в глазах у 
них пустота и полная безнадега. Один мне вообще признался что от-
правил семью в Чехию и сказал не возвращаться на украину ни при 
каких обстоятельствах, а сам служил просто чтобы их содержать. Это 
говорит о многом. Провал распиаренного контрнаступления это три-
ггер к неминуемому поражению украины. Запад может сколько угод-
но пытаться подбрасывать дров в топку, но это больше похоже на по-
пытку вылечить мертвеца. Спасти украину от поражения Запад может 
только вступив в открытую войну с Россией. Пойдёт ли Запад на это 
скоро увидим.

Так вижу.

Старше Эдды
По поводу сдачи в плен всего личного состава украинского опорни-

ка скажу следующее. Бесконечное сидение в окопе под непрерывны-
ми ударами Русской Армии, это зачастую не храбрость, а боязнь пе-
ред карательными органами Украины. Перед всеми этими холёными 
и лощёными до педерастии сотрудниками военкоматов и СБУ.

Эти раскормленные свиньи, никогда не полезут в окопы и именно 
поэтому они так рьяно выполняют свою работу по насильственной мо-
билизации остатков мужского населения Малороссии.

Не бойтесь их, я вообще выступаю с предложением, чтобы после на-
шей победы именно пленные военнослужащие ВСУ, судили этих хря-
ков и приводили приговор в исполнение.

Сдавайтесь в плен, а если точнее, переходите на сторону нашей об-
щей Матери-России, не губите ни себя, ни будущее своих родных и 
близких.

Война рано или поздно закончится, вы вернетесь домой и совер-
шенно спокойно заживёте в нормальной стране, раскинувшей свои 
границы от как минимум Левого берега Днепра, до морской границы 
с США в Беринговом проливе.

Герман Садулаев
С утра некоторые ТГ написали, что вот мы уже крупно наступаем. 

Оказалось, конечно, нет. Идут бои местного значения.

https://t.me/notes_veterans/12588
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Так почему же мы не наступаем, а обороняемся?
Ну, например, потому, что у нас нет достаточных сил для наступле-

ния. У нас нет численного и технического превосходства. Украина име-
ет под ружьём более миллиона солдат. У нас на Украине никто вам не 
скажет сколько. Но меньше. Танков и бронетехники у нас меньше, чем 
у ВФУ. Может быть больше ствольной артиллерии, но использовать ее 
в полной мере не можем, так как мало боеприпасов и дронов навод-
ки.

У нас больше самолётов и вертолётов, но у противника больше БЛА, 
говорят, что в три раза.

Наступать не имея превосходства можно только используя фактор 
внезапности. Как мы и сделали в 2022-м году, группировкой в 150 тыс 
против 350 тыс противника - захватили чуть ли не полстраны.

Больше так не получится. Теперь чтобы наступать нужно собрать ар-
мию в 2-3 млн, вооружить, техникой и БЛА. И БК без лимита. А до тех 
пор не будет наступления. Не может быть.

Бои местного значения.

Логика Маркова
Адам Кадыров, 16 лет, получил звание героя Чеченской республи-

ки, за выдающиеся достижения в спортивных соревнованиях и за хо-
рошее знание Корана. Это ответ критикам Рамзана Кадырова, кото-
рые обвиняли его, что он позволил своему сыну Адаму избить безза-
щитного оскорбителя Корана Журавеля. Ответ прямо наотмашь!

Адам Делимханов
Я с большим удовольствием поздравляю моего ДОРОГОГО ПЛЕМЯН-

НИКА, ВНУКА Первого Президента ЧР, Героя России АХМАТА-ХАДЖИ 
КАДЫРОВА (ДАЛА цуьнан гIазот къобал дойла), АДАМА РАМЗАНОВИ-
ЧА КАДЫРОВА с присвоением высшего звания Чеченской Республики 
- Герой Чеченской Республики

Нет сомнений, ДОРОГОЙ ПЛЕМЯННИК АДАМ РАМЗАНОВИЧ являет-
ся ярким примером исключительно грамотного, всесторонне образо-
ванного и целеустремленного молодого человека. С самых юных лет 
он проявлял лидерские и организаторские качества, всегда стремился 
к собственному развитию и никогда не тратил время понапрасну.

Как результат, АДАМ сумел выучить наизусть главную Книгу мусуль-
ман - Священный КОРАН, заслужив высокое звание «Хафиз».

Также ДОРОГОЙ ПЛЕМЯННИК проявляет себя в учёбе, изучает раз-
личные науки, интересуется историей, языками, литературой. Особен-
ных успехов АДАМ достиг в спортивном направлении, одержав ряд яр-
ких и безоговорочных побед в рамках престижных турниров по сме-
шанным единоборствам.

Кроме того, ДОРОГОЙ ПЛЕМЯННИК занял первое место во внутрен-
нем зачёте в рамках 10-го открытого чемпионата по тактической стрель-
бе среди силовых подразделений на базе РУС в Гудермесе. Там АДАМ 
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проявил себя как истинный воин и настоящий боец.
Я очень рад, что ДОРОГОЙ ПЛЕМЯННИК является достойным на-

следником своего великого ДЕДУШКИ - АХМАТА-ХАДЖИ. Убеждён, что 
АДАМ принесет огромную пользу своему народу и стране, будет вер-
но и неотступно служить интересам Отечества.

Я желаю АДАМУ крепкого здоровья, неиссякаемой энергии, благо-
получия и успехов! АХМАТ-СИЛА! АЛЛАХУ АКБАР!!!

Империя очень зла
Герой Чечни Адам Кадыров: первого русского избил в 15 лет

Джига на могиле
Суд над жителем Волгограда Никитой Журавелем, которого задер-

жали за сожжение Корана, начнется 9 октября в Висаитовском район-
ном суде Грозного.

А что если возмущенная толпа ворвётся в здание суда и побьет Жу-
равеля камнями? Или обезглавит арабской саблей?

Кажется, эта драматургия очень бы понравилась главе одного из ре-
гионов светского государства под названием РФ.

Лев Вершинин
Не вижу ничего крамольного. Судите сами...
Москва - Рим? Рим.
Правда, по всем показателям V века AD, но всё равно ж Рим. По всем 

понятиям, от Филофея до Пескова.
А если так, кто может запретить кёнигу федератов, исправно под-

держивающих центр, да ещё и держащих в порядке непростую про-
винцию, наделять наследников почётными титулами, подкрепляющи-
ми право его священного рода на преемственность?

Разумеется, никто. На выделенной ему территории это его безус-
ловное право...

Дмитрий Медведев
Правительство Германии спрогнозировало спад экономики страны 

на 0,4%.
Экономика России вырастет по итогам года на 2,8%.
Так держать, Шольц, Бербок и Ко!

Раньше всех. Ну почти.
😉😉Доллар выше 101 рубля на бирже, рубль обесценился почти в два 

раза с прошлого года

Олег Царёв
Депутаты Справедливой России внесли в Госдуму законопроект за-

прете мигрантам работать в такси, школах и больницах и ограничении 
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доли их участия 5% в других видах экономической деятельности. В по-
яснительной записке говорится, что это поможет освободить рабочие 
места для россиян. 

Не думаю, что у законопроекта есть шансы на одобрение прави-
тельством и Госдумой. Тема острая и резонансная. 

Пиар конечно, но кроме этого, эта тема привлекает внимание. От-
влекает внимание. Переключает внимание.

ZERGULIO
Таджикистанская диаспора в российском городе Екатеринбург на-

мерена обрести собственный медицинский центр для обслуживания 
соотечественников. Об этом заявил генеральный консул Таджикиста-
на в Екатеринбурге Зафар Сайидзода.

Верным путем. Потом появятся школы только для таджиков (они 
впрочем уже есть). Районы для таджиков. Ну и так далее.

Самое интересное, что если я открою магазин «только для русских» 
- визг МВД и Прокуратуры будет резать уши. А вот если только для тад-
жиков - то норм. Не удивлюсь, если речь пойдет о госфинансировании 
такого медцентра.

Пример открытия больницы «только для русских» в Таджикистане 
можно даже не приводить, ее сразу сожгут. Даже предположить не 
берусь, сколько диаспоры заносят местным властям за поддержку та-
ких «инициатив».

Мы не допустим появления в России замкнутых этнических анкла-
вов, живущих вне единого правового и культурного поля страны, с вы-
зовом игнорирующих общепринятые нормы, законы и правила (c) Вла-
димир Путин, 12 декабря 2012 года, послание Федеральному собра-
нию.

Русский тарантасъ
Есть простой и дешевый метод избавиться от этнической лечебни-

цы и прочих подобных заведений «для своих» в России. Не особо до-
рого. Снимается любое нежилое помещение, на стену вешается клиз-
ма на гвоздик, а на двери табличка: «Больница только для русских». 
И бойкий юноша в белом халате и шапочке отвечающий на вопросы 
журналистов, которые поднапрут. Наслаждение визгом многонацио-
налов, встречные вопросы про допустимость «таджикских лечебниц». 
Готов поучаствовать в мероприятии и финансово и медийно.

Картавых Александр
Походу, пора в Екатеринбурге проводить денацификацию. Томушта 

таджики из Еката – дистиллированная фашня. Не зигуют, но от этого 
не меньшие нацисты.

И именно так добрым русским людям и надо воспринимать ситуа-
цию. Нацмены – нацисты ещë те, им только волю дай – немедленно 
собьются по этническому принципу и начнут расовую сегрегацию. Это 
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мы тут добрые русские россияне. А вокруг фашисты и нацисты, за ко-
торыми глаз да глаз нужен. Диаспоры вообще ВСЕ построены на этни-
ческом признаке и основная их цель – решать вопросы и устанавли-
вать порядки вне правового поля, помогая своим соплеменникам по-
лучать преимущество над всеми остальными россиянами. Гитлера не 
хватает, а так – абсолютно оно самое, с чем деды в 1945 боролись.

Так и живëм.
Есть универсальное правило: «То, что в России нельзя русским – 

нельзя никому». Когда оно нарушается – происходит нацизм. В дан-
ном случае оно нарушается.

И только так ситуацию и надо воспринимать. Таджикские нацисты 
угнетают коренное население Екатеринбурга по национальному при-
знаку. Бастыкину срочно пора возбуждаться, тут очевидная 282 ста-
тья)

Глазьев для думающих людей
Любопытная статья Джефри Сакса о провале внешней политики не-

оконов, включая жертвоприношение Украины, с предложениями не-
медленно ее прекратить и начать переговоры с Россией о мире. Наи-
вная статья, не учитывающая, что дело не только в неоконах. Джеф так 
и не прочитал моей книги Последняя мировая война: США начинают 
и проигрывают, в которой обьясняются обьективные причины амери-
канской агрессии и неизбежность развала Pax Americana в связи с пе-
реходом к новому мирохозяйственному укладу с ядром в Юго Восточ-
ной Азии.

Логика Маркова
Путин назвал Трюдо или идиотом или негодяем. И на улицах Кана-

ды обычный мужик (смотри видео выше) отказался подать руку Трю-
до и сказал, что презирает его за то, что тот посылает помощь на Укра-
ине парню, который убивает свою собственную страну. 

В ответ Трюдо только и смог заявить, что мужик слишком много чи-
тает путинскую пропаганду.

То есть к Трюдо из-за поддержки Зеленского начала подбирается по-
литическая смерть. Как рукопожатие Зеленского убило спикера парла-
мента Канады, а сейчас спикера палаты представителей США, а рань-
ше убило премьер-министра Британии Бориса Джонсона и Лизу Трасс. 

Зеленский убивает всех западных политиков, потому что противо-
речие между официальными хорошими ценностями стран Запада и 
реальной ужасающей практикой неофашистского режима Зеленского 
на Украине слишком большое.

Царьград ТВ
Молодые жители села Хреновое Воронежской области встали на 

путь предательства своей страны, за что лишились свободы.
Как установило следствие, в сентябре двое изменников 19 и 23 лет, 
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состоящие на тот момент в запрещенной террористической организа-
ции, пытались поджечь трансформаторную подстанцию в Бобровском 
районе Воронежской области. Планам диверсантов сбыться было не 
суждено – их задержали правоохранители.

Помимо этого, в мае 2022 года они пытались сжечь автомобиль с 
символикой в виде буквы Z. Очевидно, по чьему указу действовали 
предатели. В итоге 19-летнему диверсанту дали 9 лет, а 23-летнему – 
8.

Теперь у них будет много времени подумать над своим поведени-
ем.

МАРДАН
Политического хохла вычислили и взяли за задницу.
Дурилка картонная думал, что если сфоткать бумажку на фоне при-

лёта, никто его найдет.
Но вышло по-другому. Вычислили геолокацию, сняли записи с улич-

ных камер, дальше проследили до места, где есть камера с высоким 
разрешением и вот «испуганный патриот» уже просит прощения и кля-
нется в поддержке СВО.

Все хорошо, но в конце этой оде цифровизации, должно быть уго-
ловное дело и фотография хохла в телогреечке с номером на груди. А 
не вот этот вот многонациональный водевиль с извинениями.

НЕПРОЗАМУЖ
«Я понимаю людей, которые остались, я им сочувствую, они залож-

ники, они в ловушке, у них ипотека или больные родители с больными 
собачками, им некуда и не на что, я все понимаю, но просто так груст-
но думать, как им тяжело жить, делая вид, что ничего не происходит, 
как невыносимо им, бедолагам, быть запертыми внутри компромис-
са, как они обманывают сами себя и как живут с циррозом совести, и 
все, знаете ли, удивляюсь, почему они молчат. Сейчас они еще похо-
жи на людей, но ведь уже завтра обесчеловечатся, но, разумеется, я 
никого не осуждаю».

Посмотрела я три интервью знаменитых релокантов, которые «все 
понимают», но, конечно, видят, как мы, оставшиеся, все тут толпами 
деградируем и – сюрприз! – не высказываем опять же толпами, на 
лобных местах, единственное правильное мнение.

Идите на хуй.
Во-первых, нельзя так яростно жечь мосты между собой в белом 

пальто с песцовым воротником и теми, кто принял другое решение. 
Зачем? Ради того, что «мы лучше вас»? Ради странной традиции рус-
ской интеллигенции 1991-2023, которая считает мудрым и светлым 
срать друг другу на голову, ненавидеть и презирать людей именно 
своей среды (а те, кто из чужой – эти по умолчанию вурдулаки, гопни-
ки и людоеды)? Если по непонятным причинам это дает хотя бы мо-
ральное удовлетворение – ну ебитесь с ним в жопу, ок.

https://t.me/mardanaka/16495
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Во-вторых, я никак не пойму, какой такой подвиг они все соверши-
ли («они все» – это конкретные избранные люди, давшие интервью, 
или те, кто разделяет именно их высокомерную позицию). У большин-
ства на самом деле была подушка безопасности – и неплохие деньги, 
и, как выяснилось, очень даже неплохие квартиры в других странах 
(да хоть плохие), и связи старые работают на самом деле, нехай пиз-
деть, – пишут они для русских медиа и киноплатформ, хоть и обход-
ными путями.

Подруга два года назад маленько охуела, когда к ней шли прощать-
ся навеки знакомые и внезапно очень осуждали ее за то, что она с тре-
мя детьми и убогими алиментами никуда не уезжает. А у них самих, 
как выяснилось, очень даже есть аппартаменты в дорогих районах, о 
которых они за много лет не сказали ни слова (а вдруг на отпуск клю-
чи попросят?).

Я от этих интервью не ждала никакой беды – поэтому так озвере-
ла. За пару лет это высокомерие настоялось – при том, что их личный 
«подвиг» заключается лишь в том, что люди теперь живут в теплом 
Лос Анжелесе или прекрасной Барселоне, собирают полные залы ре-
локантов на концерты и стенд апы, и раздают интервью, где называют 
нас всех говном. Герои.

OSSиноегнездо
Арина Холина безжалостно вскрывает источник гордой независи-

мости релокантов . А это - доходы на родине. Они пишут для россий-
ских медиа и киноплатформ. Ой-вэй! Выше мы обсуждали, почему на 
киноплатформах не сериалов о летчиках и моряках, кассиршах и так-
систах, но вал сериалов проституток? Ответ тут. Сценаристы-релокан-
ты))

Readovka
Тотальная «расхристианизация» — в рекламных кампаниях массо-

во избавляются от символов России
Ранее Readovka обратила внимание на пропажу креста с эмблемы 

Новгородской области, публикация вызвала настоящий обществен-
ный резонанс. Городская администрация не стала медлить и постара-
лась уладить ситуацию — пообещала вернуть все на свои места. К со-
жалению, данный эпизод оказался не единственным и стал симпто-
мом грядущей «эпидемии».

В погоне за нынче модным минимализмом дизайнеры забывают 
учитывать по-настоящему важные детали. Так, на всех рекламных про-
ектах, связанных с храмом Василия Блаженного, красуются голые шты-
ри вместо величественных крестов. А количество случаев по всей Рос-
сии только растет — в Хабаровске также появилось граффити, на кото-
ром решили обойтись без христианских символов.

Выхолащивание прямо у нас из под носа одного из центральных 
символов православного мировосприятия — прямая угроза для рус-
ского мира, который ныне упорно борется за право на существова-
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ние. Эстетический «саботаж», который только разрастается в культур-
ных проектах, может отобрать одну из основ нашей нации.

Сыны Монархии
Крестопад в России, к сожалению, продолжается… В Хабаровске на 

мурале, посвященном учителям, с Православного Храма тоже «сня-
ли» кресты.

Это уже какая-то идеологическая диверсия многонационал-сатани-
стов в масштабах страны. Кто спускает методички не использовать хри-
стианские символы в стране, где живет православное большинство?

Аркадий Малер
«даром, что без креста...»
После феерического казуса с новым логотипом Великого Новгоро-

да, где с силуэта памятника «Тысячелетие России» буквально срезали 
Крест, со всех краев нашей огромной страны начали поступать непри-
ятные сообщения о том, что то здесь, то там обнаруживаются какие-то 
плакатные, рекламные, муральные, стилизованные и т.п. изображе-
ния русских православных храмов БЕЗ КРЕСТОВ. Причем зачастую эти 
изображения присутствуют в самом что ни на есть государственниче-
ском и патриотическом контексте, без тени постмодернистской иро-
нии. И все это срезание, сбивание, стирание и ретуширование главно-
го христианского символа происходит в ситуации, когда в качестве од-
ной из существенных претензий Западу наше государство справедли-
во выдвигает упрек в забвении общего христианского наследия, в от-
казе от самого Креста Христова ради навязчивой «политкорректности» 
и «мультикультурности». Возможно ли какое-то объяснение столь яв-
ному «крестоповалу»? Возможно ли допустить, что когда с тиражиру-
емого изображения христианского храма кто-то стирает Крест, то это 
происходит совсем не специально, а лишь случайно, по недосмотру, 
по недоразумению, по каким-то чисто «техническим» или «космети-
ческим» причинам? Нет, конечно. Когда взрослый вменяемый чело-
век изображает христианский храм или памятник, на котором законо-
мерно водружен Крест Христов, и лишает его этого Креста, то он это 
делает совершенно сознательно, специально, преднамеренно. Ника-
кими случайностями и недосказанностями такое решение объяснить 
нельзя. И это первое, что нужно иметь в виду. Второе, что нужно иметь 
в виду - это почему именно какой-то чиновник на месте согласился ут-
вердить изображение христианского храма без Креста? Но тут вари-
антов ответа немного, совсем немного.

Священник Андрей Новиков
Справедливость требует сказать, что кресты возвращены на эмбле-

му Новгородской области - а именно, на изображенный в эмблеме па-
мятник Тысячелетия России. Нельзя не порадоваться. Однако это сде-
лано только после скандала, массовых публичных требований право-
славно-патриотической общественности. Но если бы не было возму-
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щения, всё ведь оставили бы как есть. Тревожит массовость таких со-
общений (в течение буквально нескольких дней) об удалении крестов 
с храмов и памятников на различных эмблемах и в социально-агитаци-
онных материалах (Новгород, Москва, Санкт-Петербург, Хабаровск). С 
каждым случаем нужно отдельно разбираться, проверять. Но явно об-
щая акция какой-то важной «тусовки». Интересно только, это исходит 
от поклонников советского большевизма или либерализма? Вот поче-
му нельзя молчать - за Дзержинским, или же за очередной «робото-э-
ко-гендернонейтральной» «программой-2030» обязательно идет за-
тирание крестов. Мне кажется, это очевидно

Елена Панина
Путин сформулировал образ будущего человечества — синергия ци-

вилизаций
Значительная часть выступления Путина на Валдайском форуме 

была посвящена цивилизационному подходу в международных отно-
шениях.

Путин постулирует многообразие и равноправие цивилизаций, в ос-
нове которых – культура, традиции, исторический опыт и ценности. В 
полном соответствии с традициями русской цивилизационной школы 
он выступает сторонником органического подхода, согласно которо-
му прочная государственность вырастает из «цивилизационных кор-
ней» и не может быть насаждена извне. Путин напоминает о том, что 
«свою цивилизацию нельзя предавать — это путь к всеобщему хаосу, 
это противоестественно и отвратительно».

С этих позиций Путин вступает в полемику с двумя «столпами» со-
временной западной мысли — Фрэнсисом Фукуямой и Сэмюэлем Хан-
тигтоном. «Гуру» глобалистов Фукуяма провозгласил конец истории, 
после которого весь мир будет унифицирован по западным стандар-
там. Путин жестко отвечает апологетам «бездушного универсализма 
новой глобализации»: «цивилизация» — не универсальная конструк-
ция, одна на всех — такого не бывает. Самобытные цивилизации не 
позволят навязывать себе чужие правила.

Хантингтон, напротив, признавал многообразие цивилизаций, но 
усматривал в этом опасность, угрозу для человечества. Американский 
философ выдвинул теорию «столкновения цивилизаций», в котором 
должен непременно победить Запад. В конце 90-х годов Хантингтон 
стал популярен в России, ведь он признавал за нашей страной особую 
цивилизационную идентичность.

Однако Запад никогда ничего не делает просто так. В своей книге 
«Тhe Clash of Civilizations and the Remaking of World Order» Хантигтон 
расписал подробный сценарий Третьей мировой войны. Там Запад 
противостоит КНР и Исламскому миру, а русским отведена роль «пу-
шечного мяса», топлива войны, с помощью которого атлантисты гро-
мят Пекин. Этот как бы «гипотетический сценарий» на деле навязыва-
ется России в украинском конфликте: мы признаем за Россией новые 
границы в обмен на противостояние Китаю и, де-факто, прокси-войну 
с ним. Кстати, для сторонников капитуляции перед США и НАТО: такая 
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запланированная для нашей страны незавидная участь не только не 
принесет мира, но и положит начало новому противостоянию с мил-
лионами жертв.

Примечательно, что у Хантингтона, и у Фукуямы, Запад позицио-
нирует себя в качестве единственно возможного «цивилизованного 
мира», а тех, кто с этим не согласен, по словам Путина, загоняют в «ци-
вилизацию» дубинкой «просвещённого господина». Еще 150 лет на-
зад Данилевский подчеркивал склонность Запада к агрессивности и 
насилию, которая опасна для всего мира. Эта тенденция сегодня уси-
лилась. Запад практически никогда не идет на компромиссы, и с этим 
связаны огромные риски для всего человечества. Путин делает на этом 
особый акцент: «они буквально одержимы только одним: продавить, 
причём любой ценой, здесь и сейчас свои интересы».

Путин противопоставляет доктрине «столкновения цивилизаций» 
идею «синергии цивилизаций». По сути, он предлагает пройти между 
Сциллой глобалистской мировой диктатуры и Харибдой «войны всех 
против всех», выйти на траекторию строительства справедливого ми-
рового порядка. И это не утопия. Процесс формирования «коалиции 
цивилизаций» идет сейчас форсированными темпами. Его новым яр-
ким этапом стало расширение БРИКС, где сейчас присутствуют пред-
ставители всех крупных цивилизационных миров — русского, китай-
ского, индийского, персидского, латино-американского, арабо-ислам-
ского, африканского.

Стоит напомнить, что Путин последовательно называет Россию «са-
мобытным государством-цивилизацией». Сейчас эта формула приоб-
рела новое звучание: Путин считает, что именно в ней заключаются 
«основные принципы мирового устройства, на победу которого мы 
надеемся».

Хотелось бы раньше, но, тем не менее, этот акцент ставит точку в 
бесконечных спорах о том, какой должна быть идеология современ-
ной России.

Однако, пора, наконец, перенести эту идеологию в практическую 
плоскость.

AGDchan
Многополярный мир — сосуществование нескольких Империй, 

полностью суверенных, прежде всего, относительно США, вопреки их 
претензии на единственность и универсальность, а также относитель-
но друг друга.

Сегодня в мире постепенно проявляются черты многополярной Геп-
тархии, то есть складывается модель семи Империй:

1.Западная Империя (США + ЕС + вассалы и вассальчики);
2.Евразийская Империя (Россия + постсоветское пространство, не 

мытьем, так катаньем). Это и есть наше отстраивающееся заново Госу-
дарство-Цивилизация, о котором говорил Путин на Валдае;

3.Китайская Империя (континентальный Китай + Тайвань и ряд тя-
нущихся к Китаю государств из орбиты «Один пояс — один путь»);

https://t.me/Agdchan/12230
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4.Индийская Империя (Бхарат + Непал + Бангладеш + тяготеющие к 
Индии политии Юго-Восточной Азии);

5.Исламская Империя (потенциальный блок исламских государств, 
крупнейшими полюсами которого являются Саудовская Аравия + араб-
ские суннитские страны, шиитский Иран, Пакистан, Турция, Индоне-
зия, страны Магриба и все остальные);

6.Латиноамериканская Империя (на основе союза Бразилии и Ар-
гентины с примыканием остальных стран — вплоть до государств Ка-
рибского бассейна и Мексики);

7.Африканская Империя (Империя плато Манден вокруг Мали + цен-
тральная и южная эйкумена банту + Эфиопия и кушитский мир).

AGDchan
Все шесть Империй, кроме западной, то есть актуальных или потен-

циальных Государств-Цивилизаций, объединены сегодня в расширен-
ной после саммита в Йоханнесбурге структуре БРИКС. В следующем 
году в БРИКС председательствует Россия, вот самое время продвинуть 
многополярность и максимально укрепить ее идеологически, эконо-
мически, энергетически, финансово, военно-политически и стратеги-
чески. Чтобы была многополярность, всем вместе надо сокрушить пре-
тензию западной Империи на единственность. Не саму Империю, а ее 
претензию. Народы мира призваны сломать западную глобалистскую 
гордыню. Собственно, этим Россия сегодня и занимается на Украине.

СВО — это первый горячий конфликт столкновения однополярно-
сти и многополярности.

AGDchan
Ну, здравствуй, моя Империя!
Если Империи возвращаются, то самое время осмыслить их исто-

рические корни, разобраться в их происхождении и соответствующей 
идеологии. Это в высшей степени увлекательная тема, которая помо-
жет многое понять и в отношении того, кто мы сами, русские. А мы — 
народ Империи. Были, есть и будем, как бы мы ни назывались и что 
бы о себе ни думали. Приходит время, и мы снова осознаем это. В 
конце концов и СССР был своего рода «Империей» в техническом, как 
мы подчеркнули, смысле. И уж точно «Государством-Цивилизацией». 
Нам остается просто осознать то, что это наша судьба.

МИГ России
Если вы растеряны и не понимаете, что вокруг происходит — от-

кройте Евангелие. И все станет ясно.
И новости огорчать перестанут.

https://t.me/Agdchan/12231
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СЕДЬМОЕ ОКТЯБРЯ

Сегодня:
Сегодня только Израиль. И несколько поздравлений Путину с днем 

рождения.

Kadyrov_95
Друзья, сегодня день рождения Президента России Владимира Вла-

димировича Путина. 
Современная история России неразрывно связана с его именем и 

ассоциируется исключительно глобальными преображениями всех 
сфер. Ни для кого не секрет, что Владимир Путин возглавил страну в са-
мый сложный период. По сути это было находящееся в глубоком кри-
зисе, разворованное, разграбленное и приватизированное олигарха-
ми государство. Нет в этих словах никакого преувеличения. 

Россия испытывала тяжелые потрясения. Выход из этой ситуации 
без сокрушительных потрясений для страны не прогнозировали даже 
отчаянные оптимисты. Кроме того, существовала огромная вероят-
ность нарушения территориальной целостности и суверенитета. Каза-
лось, что это  вопрос ближайшего времени. 

Именно в тот период Владимир Путин и взял на себя всю ответ-
ственность за оказавшееся под вопросом будущее страны. Благода-
ря мудрой, дальновидной и взвешенной политике главы государства 
удалось за короткое время стабилизировать обстановку. 

Будучи истинным патриотом Отечества, Владимир Путин не бросил 
страну на произвол судьбы и приступил к наведению порядка. В пер-
вую очередь это почувствовали на себе нечистые на руку чиновники и 
олигархи. Были обозначены и приоритетные направления, с которых 
предстояло выводить ситуацию из кризиса. Так начались значитель-
ные преобразования. Сегодня мы видим результат работы Владими-
ра Путина. Россия снова стала одной из самых влиятельных стран на 
международной арене. 

Безмерно благодарен Владимиру Путину и чеченский народ за по-
мощь в достижении мира в регионе. Мы помним, как он всецело под-
держивал Первого Президента ЧР, Героя России Ахмата-Хаджи Кады-
рова. В итоге республика избавилась от оков кровопролитной войны. 
И сегодня, когда против России ополчился практически весь мир, я 
твердо убежден, что, следуя курсу нашего президента, мы, несомнен-
но, придем к победе.

Я сердечно поздравляю Владимира Владимировича с днём рожде-
ния! Искренне желаю ему крепкого здоровья, благополучия, счастья, 
удачи, успехов, долгих лет жизни, неиссякаемой жизненной энергии 
и всего самого наилучшего!

Кухня черносотенца
Путину сегодня исполняется 71. Никогда не писал ему поздравле-

https://t.me/RKadyrov_95/3972
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ний, но сегодня — буду. 
Желаю Верховному здоровья, ясности ума и твёрдости руки — он 

вписался в очень серьёзную партию, которую просто обязан доиграть. 
Сейчас уже неважно, что было раньше. Неважно, что эту войну мож-

но было выиграть без крови в 2014 году. Уже неважно, что, почему, из-
за чего и зачем. Важно только то, что будет дальше. 

Если Владимир Владимирович сможет выйти из этой войны так, что-
бы «День Победы» был только у одной из сторон и оставит курс на объ-
единение с Белоруссией — я не против, чтобы его помазали на царя. 
Собиратель земель русских, стало быть — заслужил. 

Единственное, надеюсь, Путин понимает, что чтобы действительно 
оставить после себя доброе имя, ему нужно при своей жизни самому 
разобраться с чеченским вопросом — а не оставлять его на потомков.

В общем, Россия — великая страна, править ей — высочайшая честь, 
и надеюсь вы, Владимир Владимирович, хотите войти в плеяду рус-
ских правителей однозначным героем. Для этого, конечно, требуется 
полная самоотдача и смелость — смелость признавать ошибки и ре-
шать их, смелость разгонять собою же собранное, смелость если не 
быть, то хотя бы попробовать стать действительно лидером своей на-
ции. 

Крым не зачтут, Владимир Владимирович, судить будут по итогам, 
поэтому впереди ещё очень много испытаний. Сил вам, Верховный 
Главнокомандующий! С днём рождения!

АДЕКВАТ Z
С днем рождения, товарищ Верховный. Эти слова сегодня повторя-

ют десятки миллионов человек, с которыми вы - одно.
Вместе преобразили страну до неузнаваемости (а со стороны - до 

зависти). Вместе побеждаем. Вместе победим.
Сил, здоровья и вдохновения.

Сергей Миронов
Уважаемый Владимир Владимирович!
Примите мои поздравления с днём рождения.
Я абсолютно убеждён, что в Вашем лице Россия обрела самого эф-

фективного и дальновидного руководителя в современной истории, 
настоящего лидера страны, защитника её интересов, поборника тради-
ционных духовно-нравственных ценностей, которые свято чтут пред-
ставители всего нашего многонационального народа.

Как Президент великой державы Вы всегда с большой самоотдачей 
работаете на благо Родины и по праву пользуетесь безоговорочным до-
верием граждан, что доказывают Ваши тёплые и продуктивные встре-
чи с простыми людьми во время поездок по стране. Под Вашим руко-
водством Российская Федерация прошла непростой путь укрепления 
государственности, отстояла территориальную целостность, стала на 
данный момент пятой экономикой в мире и продолжает наращивать 

https://t.me/politadequate/7990
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свой разносторонний потенциал.
На Ваши плечи легло и непростое решение о начале специальной во-

енной операции, альтернативы которой, к сожалению, не было. Наше 
общество сегодня как никогда консолидировано, чувствует свою силу, 
основанную на ключевых понятиях о правде и справедливости. 

Уверен, что у Вас много созидательных планов на благо России. А 
мы в этом Вас всецело поддержим.

Желаю Вам отличного здоровья, счастья, дальнейших успехов в труд-
ной и ответственной работе.

Маргарита Симоньян
Позавчера на Валдайском форуме один из участников сказал На-

чальнику, что форум стал лучше, интереснее и веселее. Начальник пе-
ребил, что он делает нечасто, и сказал:

— Вам веселее — мне, честно говоря, не очень.
Так вот я желаю Вам, Владимир Владимирович, чтобы ооооочень 

скоро Вам — и нам всем — стало очень весело, прямо очень. Жела-
тельно, чтобы это было в Одессе. Она же веселая.

С днем рождения!

Национальный Z Курс
Кадыров во время флешмоба в Грозном, который был приурочен к 

дню рождения Путина:
«Я предлагаю, сейчас когда идет СВО, единогласно принять реше-

ние, что на выборах у нас будет один кандидат — Владимир Владими-
рович Путин. Или временно отменить выборы, потому что другого че-
ловека у нас нет, который мог бы защитить сегодня нашу страну».

Старовойтов о политике
Собственно об этом я и писал неделю назад: о рождении идеи - пре-

зидентские выборы как референдум доверия одному кандидату. Кон-
цепцию предложил Миронов, теперь она получила развитие. С ней 
есть некоторые законодательные неувязки, но если идея захватит мас-
сы, может получиться любопытная история к марту 2024 года. Стоит 
следить за тем, кто из политических тяжеловесов начнёт эту концеп-
цию публично поддерживать.

Скурлатов live
Сообщается, что главы ряда государств, включая Лукашенко, отка-

зались прилетать на день рождения ВВП в Питер, сославшись на вне-
запные болезни. Охотно верю

Раньше всех. Ну почти.
Армия Израиля заявила о проникновении «неопределенного чис-

ла» боевиков из сектора Газа в приграничные районы, очевидцы со-

https://t.me/margaritasimonyan/13301
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общают в соцсетях об уличных боях.

Логика Маркова
Бежавшие из России релоканты - они притягивают к себе войну. Они 

массово приехали в Армению, - и Армения потерпела военное пора-
жение в Карабахе.

Они массово уехали в Израиль, - и в Израиле началась война с пале-
стинцами. Несчастные. Они думают, что они бегут от войны, но всегда 
попадают в войну. Потому что они бегут не от войны, а от правды, от 
реальной жизни.

Релоканты, возвращайтесь все домой, в Россию! Релоканты, - по-
смотрите правде в глаза - Россия права! Или бегите все в Польшу, - 
Польшу судьба должна наказать.

Дмитрий Медведев
Начало боестолкновений между ХАМАС и Израилем в день 50-ле-

тия начала войны Судного дня – событие, которое можно было ожи-
дать. Вот чем надо было заниматься Вашингтону и его союзничкам. 
Конфликт между Израилем и Палестиной длится десятилетия. И США 
там ключевой игрок. 

Но вместо активной работы над палестино-израильским урегулиро-
ванием эти придурки залезли к нам и вовсю помогают неонацистам, 
сталкивая два близких народа. 

Что может остановить маниакальную страсть Америки поджигать 
конфликты повсюду на планете?

Видимо, только гражданская война на территории США.

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Дмитрий Анатольевич, мы не два близких народа, мы один разде-

ленный и растерзанный русский народ. Чуть больше 100 лет назад 
Киев был самым русским городом Империи, а Галичина ждала воссо-
единения с Россией. И да, ждём Гражданской войны в Штатах. Здесь 
полностью поддерживаю!

Нам пишут из Янины.
Вот щас в аптеках жестокие перебои с Этодругином начнутся.

Мария Захарова
В Москве выражают самую серьёзную озабоченность резким обо-

стрением ситуации в зоне палестино-израильского конфликта.
В этой связи подтверждаем нашу принципиальную и последова-

тельную позицию о  том, что этот конфликт, который тянется уже 75 
лет, не имеет силового решения и может быть урегулирован исклю-
чительно политико-дипломатическими средствами, через налажива-
ние полноформатного переговорного процесса на известной между-
народно-правовой основе, предусматривающей создание палестин-
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ского независимого государства в границах 1967 года со столицей в 
Восточном Иерусалиме, живущего в мире и безопасности с Израилем.

😉😉 Нынешнюю масштабную эскалацию обстановки расцениваем как 
очередное крайне опасное проявление замкнутого круга насилия, яв-
ляющееся прямым следствием хронического невыполнения соответ-
ствующих резолюций ООН и её Совета Безопасности и фактического 
блокирования Западом работы ближневосточного «квартета» между-
народных посредников в составе России, США, ЕС и ООН.

😉😉 Призываем палестинскую и израильскую стороны к немедлен-
ному прекращению огня, отказу от насилия, проявлению необходи-
мой сдержанности и налаживанию при содействии международного 
сообщества переговорного процесса, нацеленного на установление 
всеобъемлющего, прочного и столь долгожданного мира на Ближнем 
Востоке.

Маргарита Симоньян
Страна, которая не воюет со своими соседями, опять воюет со сво-

ими соседями. 
Ждем исхода русских пацифистов. Впрочем, не, не ждем.

Илья Кива - ZOV КРОВИ
Странно, что хваленная разведка Израиля «Моссад» фактически 

проспала самую широкомасштабную военную агрессию на свою тер-
риторию за последние годы, что равнозначно провалу !!!

Или «Моссад» уже не тот (во что слабо верится), или перед нами 
Вашингтоном разыгрывается очередная многоходовка - разжигание 
новой войны на Ближнем Востоке (смещение акцентов внимания) и 
цена у всего этого, к сожалению, невинные человеческие жизни.

Русский тарантасъ
СРОЧНО! Чубайса призывают в ЦАХАЛ! 
На видео израильтяне бегут из пограничных городков. Ни капли жа-

лости и сочувствия, парашу про «на четверть бывший наш народ» оста-
вим в прошлом, релокантам первой волны, бойцам с ОВИРом.  В ны-
нешнем анамнезе - странный союз с ИГИЛ и натурально замученная 
тотальной гражданской войной Сирия. Потом началась «Жидобанде-
ровщина» - первый раз этот термин услышал в апреле от сотрудника 
«Лождя», потом «Свободы» - Тимура Олевского. Я спросил его:

- Тимур, вот была такая движуха в 90-х «Евреи за Иисуса». Это по-
нятно. А вот евреи за Бандеру? Кiк тiк?

Олевский не думал ни секунды:
- Это жидобандеровцы! Ну все, пока, я в Киев поехал.
И уехал. А мы остались и до сих пор стоим по колено в крови. 
Пусть и те, кто виноват в наших слезах, тоже постоят. Или побегают. 

Для освежения исторической памяти.
ПС

https://t.me/margaritasimonyan/13298
https://t.me/The_Kyva/6117
https://t.me/DmitriySteshin/9067
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Релокантам привет! יימראַ רעקידלארשׂי רעד ןיא ןעניד וצ טיירג ריא טנעז?

МИГ России
Армия обороны Израиля подтвердила потерю контроля над 7 насе-

ленными пунктами по близости от сектора Газа.
«Иерусалим за три дня» ?

Alex Parker Returns
Вот так выглядит настоящая Буча, а не придуманная в фантазиях хох-

лов. Когда бодрые ребята заходят в город и начинают валить всех под-
ряд. И я считаю это абсолютно правильным. Если бы 24.02 на Украину 
мы бы заходили вот так, то Киев давно уже был бы взят. Но зашли ку-
колды и получилось то, что получилось. А потом про них еще и всяких 
сказок хохлы насочиняли все равно про геноциды и вот это вот все. 
Expect no mercy.

Объясняет Readovka
Нападение ХАМАС на Израиль: что известно к этому часу
В 6:30 палестинские боевики из ХАМАС начали массированную ком-

бинированную операцию против Израиля. Отвлекая израильских си-
ловиков мощным ракетным обстрелом, элитные подразделения ХА-
МАС смогли прорвать границу сразу в нескольких местах. Отвлекаю-
щий удар был нанесён с моря — высадившаяся группа пловцов была 
уничтожена на берегу. Кроме того, палестинские парапланеристы из 
отряда «Сакер» высадились на территории Израиля с воздуха.

Но самый результативный удар был нанесён по двум израильским 
КПП на границе с Газой: Эрец и Керем-Шалом. Боевикам ХАМАС уда-
лось застать израильтян врасплох: они уничтожили дежурившие у по-
граничного забора танки и бронеавтомобили, перебили караульных, 
после чего устроили на блокпосте настоящую резню — большая часть 
израильских военнослужащих погибла в казармах, даже не сумев ока-
зать сопротивления.

После этого для палестинцев был открыт путь в приграничные посе-
ления и города: проделав проёмы в разделительном заборе и взломав 
главные ворота, они ворвались на израильскую территорию и мелки-
ми группами по пять-десять человек рассыпались по району на мото-
циклах и пикапах.

Около семи часов утра боевики вошли в поселения Беэр-Шева, Офа-
ким, Кфар Даром, а также в города Сдерот и Нетивот. С первых секунд 
начались убийства гражданских — первыми жертвами стали люди, 
ожидавшие автобус на остановке. ХАМАС распространяет кадры уби-
тых в своих домах евреев. Кроме того, в ночь с пятницы на субботу на 
границе с Газой проходил фестиваль под открытым небом, на котором 
присутствовали около двух тысяч человек — среди них есть раненые 
и захваченные в заложники.

По опубликованным кадрам можно судить о том, что счёт жертв 

https://t.me/mig41/29358
https://t.me/apwagner/13971
https://t.me/readovkaru/4500
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среди гражданских уже идёт на десятки. Большие потери и среди из-
раильских силовиков. Армия и спецслужбы Израиля оказались не го-
товы к столь масштабной атаке и отреагировали недостаточно быстро. 
Лишь около девяти часов утра стало известно о начале операции по 
освобождению заложников, удерживаемых на территории Израиля. 
При этом одной из первых целей атаки боевиков в Сдероте был поли-
цейский участок. Поэтому звонки граждан в полицию оставались без 
ответа и серьёзного сопротивления в городе оказано не было.

Боевики ХАМАС закрепились на крышах зданий, часть из которых 
они удерживают до сих пор. Власти Израиля подтверждают, что как 
минимум в семи населённых пунктах сейчас продолжаются бои. При 
этом армия Израиля всё ещё не восстановила контроль над границей, 
и через неё на территорию страны просочилось уже несколько сотен 
палестинцев, которые сейчас мародёрствуют в приграничных поселе-
ниях и жгут там дома.

В эти минуты ВВС Израиля наносят удары по объектам ХАМАС в Газе, 
но это запоздалая реакция: палестинцы уже отстрелялись и выпустили 
в сторону израильтян по разным оценкам от 2200 до 5000 ракет. Сей-
час все взгляды прикованы к израильскому премьеру: санкциониру-
ет ли Нетаньяху наземную операцию против Газы. Но в любом случае 
прежде чем её начинать, Израиль должен сначала вернуть контроль 
над собственными границами, с чем пока у него серьёзные пробле-
мы.

Захар Прилепин
В Израиле объявлен расширенный призыв резервистов. Объявле-

но состояниен «готовности к войне». 
Без злорадства: а Максима Галкина могут призвать? Он на год меня 

моложе. 
Волнуемся.

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Вот будет хохма, если гражданин Израиля Чубайс сейчас погибнет, 

защищая свою Родину, в уличных боях где-то в Хайфе.

🇷🇷🇷🇷🇷🇷 🇷🇷🇷🇷🇷🇷
Итак, свершилось.
Уже несколько лет как я ожидал некой интересной операции на из-

раильском направлении в исполнении проиранских сил, и это прои-
зошло – с весьма впечатляющими результатами. 

Впрочем, обо всем по порядку.
Уже сейчас вы можете наблюдать множество «далекоидущих» вы-

водов о том, что по итогам произошедшего в Израиле мы увидим но-
вую главу современной войны и прочее, прочее – эти глубокие умоза-
ключения делаются на основе нескольких видео с применением граж-
данских БПЛА, мотоциклетных рейдов палестинцев и прочего, проче-

https://t.me/zakharprilepin/19977
https://t.me/zhivoff/11194
https://t.me/atomiccherry/557
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го. Подобные умозаключения, мягко скажем, едва ли можно назвать 
хотя бы корректными – они упускают из виду полную картину проис-
ходящего, если не сказать, что вовсе ее игнорируют.

Начать стоит с того, что палестинские подразделения – это не кучка 
смешных парней с улицы, которые бегают с китайскими АК, одержи-
вая верх над регулярной армией за счет коптеров с AliExpress и рели-
гиозной накачки. За людьми на кадрах стоит огромный массив работы 
квалифицированных и хитроумных военных специалистов из Ирана, 
которые потратили не один год на сбор и анализ разведданных, разра-
ботку планов, подготовку военных активов и множества других аспек-
тов, которые сделали происходящее реальностью. Вы видите лишь ту 
часть картины, которую вам позволено видеть – и глубоко заблужда-
етесь относительно реального положения дел. 

Вы смотрите на ополчение, но не видите групп иранских комман-
дос, которые действуют под прикрытием, благодаря чему стало воз-
можным пленение генерала израильских спецвойск. Вы смотрите на 
сбросы дронов, но не видите запуск тысяч ракет, рассеявших внимание 
командования ЦАХАЛ. Вы видите парапланы, но не замечаете иран-
ской аэро- и радиотехнической разведки, которая помогает направить 
палестинские отряды в наиболее уязвимые направления обороны из-
раильских силовиков. 

Не стоит заблуждаться, думая, будто бы современные технологии 
способны кардинально менять возможности иррегулярных сил. Это 
становится реальным только в случае кардинального изменения их 
организационных подходов и стратегии – именно это мы и наблюда-
ем на примере того, что происходит сегодня. 

Восхищения здесь достойны не беспилотники с гранатами, а иран-
ские планировщики – они организовали силами повстанческой орга-
низации великолепный рейд по территории одной из самых милита-
ризованных стран мира, грамотно используя внезапность, скорость и 
панику в качестве прикрытия своих действий. Палестинские отряды 
на протяжении многих часов находятся в плотном контакте с израиль-
скими силовиками, не давая ЦАХАЛ реализовать свое полное превос-
ходство в огневой мощи, а захват многочисленных заложников пара-
лизует ВВС Израиля, которые не могут в полную силу наносить удары 
по Газе. 

Смысл этого рейда чрезвычайно прост – и он заключется отнюдь 
не в «терроризме», как заявляют защитники благородных господ из 
Тель-Авива, развлекающих себя швырянием ручных гранат и авиабомб 
в жилой застройке на протяжении десятилетий (а еще гордо расска-
зывающих об операциях на территории других стран, в том числе с 
жертвами среди гражданских – но это, конечно, другое). Это лишь от-
личный способ получения огромного массива разведданных об из-
раильских протоколах реагирования, скорости проведения мобили-
зации, реальной готовности армии и разведывательных структур. И, 
конечно, не стоит думать, что продемонстрированный публике гене-
рал Нимрод Алони был единственным ценным пленником за сегод-
ня – Ашкелон и Сдерот немаленькие города, и в них проживает много 
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интересных личностей, интересных иранской разведке (и не только, 
пожалуй, иранской).

Не стоит заблуждаться – у палестинцев нет шансов на победу. Но 
урок этого дня заключается в том, что при качественной организации, 
планировании и аналитике даже ХАМАС может стать грозным оружи-
ем и нанести мощный удар по технологически и количественно пре-
восходящему противнику.

Alex Parker Returns
Тапочники и бомжи на мотоциклах разогнали непобедимую изра-

ильскую армию с кока-колой, Facebook, М16 и очками авиатор фирмы 
Ray-Ban? Да. Живите теперь с этим.

Кухня черносотенца
— А это кто, украинцы? — боец ЦАХАЛа показал на чумазую кучку 

бедолаг в желто-синих лентах. 
— Нет, беженцы из Москвы! Жертвы Путина!
За окном снова что-то взорвалось.

МАРДАН
Иран - наш реальный военный союзник. А Израиль - союзник Сое-

диненных Штатов. Так что в выборе «стороны» все очень просто.

ZERGULIO
Израиль гнобят по полной, насколько организованы одни, настоль-

ко дезорганизованы и мечутся другие.

Александр Ходаковский
Меня переполняет горечь от того, что творится в Израиле под воз-

гласы «Аллах Акбар». Плевать на политику, на позицию верхушки Из-
раиля по отношению к нашей войне, на то, что поддерживая бандеров-
цев, израильтяне плюют на собственные могилы - сейчас это не так и 
важно. Там сейчас нет политики, а есть глубинное, человеческое. Сра-
зу возникают ассоциации со страницами нашей истории, когда ради-
кальный ислам выпускал своё смертоносное жало. А теперь вернёмся 
к теме мигрантов. Смотрите и мотайте на ус: это вполне может ждать 
и нас.

МАРДАН
МИД Катара заявил, что только Израиль несет ответственность за 

эскалацию, которая произошла из-за постоянных нарушений прав па-
лестинцев.

Большую ближневосточную сделку, которую американцы бережно 
упаковывали несколько лет, разносят в хлам.

Иран, Катар, ждем заявления Саудовской Аравии.

https://t.me/apwagner/13990
https://t.me/chernaya100kitchen/3685
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Александр Жучковский
«Вперёд, Израиль, не отступай!». Сегодня на всех рукопожатных 

площадках страны. 
За либеральных людей сегодня можно порадоваться – наконец, 

можно переключиться с Украины на более интересное направление. 
Анатолию Борисовичу Чубайсу хорошего настроения и здоровья. 

«Денег нет, но вы держитесь».

Дюков. Историк-рационализатор
Палестинские террористы нанесли ракетные удары про изральским 

городам. 
Украинские террористы нанесли ракетный удар по Донецку. 
И все прекрасно понимают, что как палестинское, так и украинское 

зло не могут быть ликвидированы быстро и эффективно исключитель-
но из-за внешней поддержки террористических государств и их при-
сутствия в ООН.

Что-то знаю / Павел Данилин
Ну а беженцев-евреев, которые побегут из Израиля. конечно, надо 

принимать. И  даже израильских предпринимателей казахского про-
исхождения. ПВР благо уже есть. Опыт уже имеется.

Роман Алехин
Судя по всему, сегодня началась полномасштабная СВО Палестины 

по денацификации и демилитаризации Израиля. 
Выводы для нас:
Первое. Нам на Украине надо идти до конца, а иначе война будет 

без конца. 
Второе. Перед тем, как принимать эмоциональные решения и день-

ги с видом на жительство за эмоциональные высказывания подумай-
те - стоит ли предавать Родину за это, будет ли там лучше и не вернет-
ся ли все это бумерангом. 

Третье. Гибридные войны начавшись не заканчиваются, создавая 
и закрепляя враждебные намерения, стратеги гибридных войн будут 
из-за океана разжигать конфликты на других континентах и получать 
с этого доход. Сейчас есть у армян возможность увидеть это и легко 
спрогнозировать будущее. Как и другим странам, например из Сред-
ней Азии. 

Как сказал Макиавелли: Войны начинают, когда хотят, но кончают - 
когда могут. Можно добавить, что и войны всегда начинаются по сце-
нарию нападающего, но после первого дня войны этот сценарий мож-
но выкинуть в урну, то есть начав войну, даже все рассчитав, нельзя 
гарантировать победу.

https://t.me/juchkovsky/4063
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Министерство Нападения
Палестинцам – моë уважение, сука, они прохавали опыт СВО по пол-

ной. 
Дроны, ракеты, отсутствие фронта. Молодцы, хоть и ваххабиты еба-

ные. 
А Израиль пока получает пизды совершенно заслуженно – не гото-

вились. 
В общем, СДД, но развитие арабских боевиков от макак до опыта 

ЧВК впечатляет.

Министерство Нападения
Кстати, вопрос к Израилю.
А где же ваши верные союзники, американцы? Почему они не за-

щищают вас?
Шо, Мойша, помогли тебе твои пендосы?

Министерство Нападения
А что если пора, действительно, открыть ещё пару фронтов для аме-

риканцев?
Китай, как насчёт Тайваня?
Ким, как насчёт возвращения в лоно чучхе заблудших, погрязших 

во грехе кей-попа, капиталистических южан?
We didn’t start the fire, что называется 😉

Роман Алехин
Что касается палестино-израильского конфликта, то его мы обсуж-

даем не с позиций «ура - евреев бьют» или «ура - мусульман бьют», а 
с позиций того, что арабы ослабляют союзников нашего сегодняшне-
го врага, с которым мы воюем.

МИГ России
Конечно, те кадры что мы видим — касательно еврейских военно-

пленных и мирных жителей, у любого цивилизованного человека вы-
зывают чувство ужаса, отвращения и абсолютно справедливого него-
дования.

«Хамас», если не угомонит своих особо ретивых отморозков, до-
бьется того, что никакого сочувствия не будет даже среди аудитории 
левых взглядов, традиционно поддерживающих борьбу палестинцев 
за свою независимость.

Alex Parker Returns
Арабы добивают еврейских детей. Это месть за годы истязаний и 

издевательств над несчастными арабскими детьми. Вот так выглядит 
настоящая Буча. Прямо сейчас ветеран боев израильской армии ве-
дет эксклюзивную трансляцию с места событий в Израиле. Его толь-
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ко что призвали, как резервиста и он уже находится на военной базе. 
Хочешь больше таких жутких кадров и новостей с мест подписывайся 
тут. Быть добру!

Рыбарь
В Сети уже хватает шуток по поводу российских релокантов из числа 

творческой интеллигенции, которые должны подтвердить твёрдость и 
непоколебимость своих убеждений и позиции. 

Но этого, конечно же, не будет. А вероятнее всего будет поспешное 
бегство очередное — и возможно, что снова в Россию. Где их, конеч-
но же, примут обратно в тусовку, потому что в головах многих лиц из 
бомонда (да и политических кругов, чего уж тут) вот эти вот отбросы 
— это же «свои». А своих можно понимать и прощать.

Роман Сапоньков
Разборки в Палестине это одно, но нам важнее сейчас вниматель-

но следить за передвижением вырусей, чтобы не вернулись крысы.

Платон Беседин
Изумляюсь «здоровой» циничной психике тех, кто, когда творится 

такое, способен иронизировать относительно Галкина и Макаревича. 
Это, безусловно, самое важное прямо сейчас.

Объясняет Readovka
Прямо сейчас движение ХАМАС нанесло израильской армии и её 

обществу самый болезненный удар за десятилетия. Важно, однако, 
чётко понимать, что стратегия ХАМАСа исключительно ситуативна. У 
палестинцев нет тактической цели «уничтожить Израиль» — у них есть 
задача закрепить своё положение в секторе, на Западном берегу и в 
арабском мире. И прямо сейчас их репутация взлетает до небес.

В Газе прекрасно понимают силу и недостатки противника. В пря-
мом столкновении с израильскими частями шансов у боевиков мало, 
так что их задание — нанести максимальный ущерб именно граждан-
ской инфраструктуре и заставить местных властей распылять силы на 
прикрытие всей границы. Это касается и батарей «Железного купола», 
и плотности частей на рубежах.

Своего главного успеха ХАМАС, вероятно, уже достиг, и теперь в Газе 
могут играть от обороны, попутно обстреливая вражеское государство 
всеми доступными силами. Вытащить пленных без зачистки сектора 
практически нереально — это хорошо показал пример Гилада Шали-
та, которого, кстати, после пяти лет в плену обменяли почти на 1000 
(!) боевиков движения. А теперь представим: что можно выторговать 
у ближневосточной страны за 30 таких «Шалитов»? В общем, с точки 
зрения боевиков, сейчас наступило время торговли, а для израильтян 
— время войны.

В ХАМАСе уверены, что правительство противников не будет ата-
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ковать склады ракет и убежища руководства организации, располо-
женные под школами и больницами, опасаясь международной реак-
ции. Их стратегия всегда срабатывала, но теперь вопрос заключается 
в том, насколько в Израиле будут готовы пожертвовать палестинским 
«живым щитом» для того, чтобы достать лидеров движения и запасы 
оружия.

В общем, стратегия ХАМАСа будет строиться вокруг того, чтобы че-
рез 5—6 дней начать затягивать Израиль в переговоры, а в случае на-
земной операции — нанести им неприемлемые потери. При этом рас-
ходуемых боевиков у Исмаила Хании десятки тысяч, а значит, сопро-
тивляться они смогут очень и очень долго.

Олег Царёв
Как бы Израиль ни действовал в настоящее время, какие бы меры 

ни предпринимал и с какой бы жестокостью ни отвечал, самое пугаю-
щее для израильской власти уже произошло — образ непобедимости 
ЦАХАЛ и «всезнающих» израильских спецслужб серьезно подорван.

Можно сказать, что арабские боевики уже достигли своей цели, и 
не важно, что произойдет дальше.

МИГ России
Конечно, со стороны «Хамас» это уже чистый терроризм, а никакая 

не национально-освободительная борьба

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Конфликт Израиля и арабского мира выйдет далеко за пределы са-

мого Израиля. Мы наблюдаем зарево огромного мирового пожара.

АДЕКВАТ Z
Что я пока в состоянии понять по Израилю.
Что удар готовился беспрецедентно разносторонне и тщательно.
Что израильские разведка и командование (про армию в целом и 

гражданские власти судить пока рано) расписались в абсолютной, за-
предельной профессиональной несостоятельности.

Что в ближайшие примерно сутки должно стать понятно, кто еще из 
арабских группировок, кроме ХАМАС, готовился к прямому активно-
му участию в войне.

Что перспектива горизонтальной, на другие страны региона, эска-
лации выглядит самой реальной за десятилетия.

Что решение на такую эскалацию исключительно в руках Израиля - 
и весьма не факт, что приниматься оно будет на холодную голову.

Что за реакцией каждой по отдельности ключевой страны региона 
сейчас надо следить предельно внимательно.

Что страны Запада, если не все, то многие, сейчас способны наиз-
рекать и наворотить вещей, драматически ухудшающих их отношения 
со странами региона.
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Что горизонт, на котором можно будет начать осмысленно оцени-
вать перспективы и последствия, включая глобальные - примерно дво-
е-трое суток с сего момента.

Что абсолютно в любом сценарии Израиль ждут очень большие пе-
ремены, вчерашним он уже ни при каких обстоятельствах не останет-
ся.

Игорь Караулов
Между нами, Израиль имеет такое же право на существование, как 

независимое албанское Косово.
А закончится так же, как независимый армянский Карабах. 
Просто - жили, жили евреи в Палестине, а потом взяли и переехали 

в Ивантеевку.
Еврею вообще нечего делать в этих тропиках. Историческая родина 

зовёт. Русь-матушка.

МИГ России
Возможно, происходящее войдет в новейшую историю как самый 

массовый захват заложников.
Видимо, тактика «Хамас» именно такова — залететь, набрать «жи-

вой щит», и отступить, вынуждая к переговорному процессу.
Учитывая, как Израиль ценит своих людей, это может стать серьез-

ной проблемой для армии и спецслужб.
Чистый Шамиль Басаев 2.0. Без вариантов.

Александр Ходаковский
На кадрах израильский спецназ работает по зачистке населённого 

пункта от боевиков. Более некомпетентной работы видеть мне ещё не 
приходилось. Если уровень подготовки всей остальной израильской 
армии сопоставим с тем, что мы видим на видео - Израиль ждёт не-
простая задача. Времена Шестидневной войны прошли слишком дав-
но - воевать придётся учиться заново. И да: решётки на танки лучше 
наварить.

GREY ZONE
Сначала в 1947 против тебя начинают войну, выгнав людей из домов 

и отобрав территорию, и продолжая её отбирать на протяжении ещё 
нескольких десятилетий. Попутно устраивая репрессии, гонения и не-
контролируемые убийства израильскими силовиками абсолютно не-
причастных к палестинскому сопротивлению гражданских, в том чис-
ле женщин и детей. Чего стоит только резня в Сабре и Шатиле, где си-
онистами было вырезано до 3500 мирных жителей. А также в Дейр-Я-
сине, где также было убиты более 200 палестинских беженцев.

При этом с нашей стороны порой палестинцев и ХАМАС кто-то пы-
тается приравнять к международным террористам, исламистам и тем 
боевикам, которые воевали и воюют против России или русских. Но те 
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никогда не выступали в конфликтах против нас, и никакой военной де-
ятельности палестинские движения-сопротивления, кроме как против 
Израиля не ведёт. Также в Секторе Газа во многом можно даже встре-
тить хорошее отношение к России и русским. 

В конце концов, не палестинцы сотнями тысяч расстреливали моих 
соотечественников в первой половине XX века. И не Палестина оказы-
вает помощь Украине в войне с Россией. Не посол Сектора Газа раз-
местил недавно в Твиттер видео, как бойцы ХАМАС поют украинскую 
«Червону Калину», а посол Израиля с поющими военнослужащими 
его армии. Ну и всяким Макаревичам, Галкиным, Пугачёвым и Шен-
деровичам тоже привет. 

Так что каждому своё.

Норин
Что касается хамасовско-израильской резни и отношения ко всему 

этому, просто напоминаю соотечественникам, что у ХАМАСа есть такой 
персонаж на роли народного героя, зовут Хаттаб. И это не случайность 
какая, это реально брат по мировоззрению, методике и всему осталь-
ному. У израильтян щас катастрофа, это понятно; от нашей страны эта 
история далека, это тоже понятно. Но по-человечески совершенно не 
буду возражать, если исламистов сейчас до жопояса в бетон вобьют.

И еще. Я вот смотрю сейчас на Сдерот этот, а вижу Буденновск. Тот 
же бардак, те же морды и лозунги у захватчиков, то же сопротивле-
ние отчаяния ментов и гражданских, такие же заложники. И то, что 
какой-нибудь паскудный персонаж с бывшего «Эха Москвы» считает 
басаевцев в Сдероте негодяями, а хамасовцам в Буденновске искал 
оправдания, ничего в этих моих ассоциациях не меняет. Такие дела.

Димитриев
Если сегодняшнюю атаку разрабатывали иранцы, то у неё намного 

большая стратегическая глубина, чем просто прорыв обороны Израи-
ля в день 50-летия войны Судного дня. Это значит, что от ЦАХАЛа ждут 
ответа и готовы к нему. Например, готовится удар Хезболлы со сторо-
ны Ливана, ракетные удары, формирование антиизраильской коали-
ции и так далее. Ну и в самом Израиле палестинцы будут действовать 
по какому-то плану. В общем, об этом говорят все новости последних 
часов.

Димитриев
Вообще, у стран-анклавов, типа Израиля и Армении, шансов сохра-

ниться в новом мире больших блоков немного. Страны сбиваются в 
объединения по культурному и технологическому принципу, а неболь-
шие плацдармы в окружении врагов тяжело защищать.

Kotsnews
Вот вам и одна из основных целей палестинцев
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ХАМАС захватил в плен достаточное число израильских военных, 
чтобы поменять их на всех палестинских заключенных, содержащих-
ся в израильских тюрьмах, заявил один из лидеров движения Салех 
аль-Арури.

Они там и гражданских нахватали. Это фактор, который, безуслов-
но, осложнит проведение наземной операции.

Русский инженер
Вот только недавно эти милые еврейские девушки пели песню, под 

которую вырезали их соплеменников боевики УПА.
Символично получилось, что как только забываешь корни, и тут бу-

меранг кармы прилетает, с той стороны, откуда не ждёшь...
А ещё Израиль только недавно отгрузил 300 тыс снарядов для нужд 

ВСУ. И планировал заменить танки, вместо тех, которые планирова-
лось отдать Киеву.

Ну а для всех стран мира, теперь огроооомный аргумент не отда-
вать последние запасы оружия для террористов Киева. Ведь мало ли 
где и когда бумерангом прилетит.

Андрей Медведев
Хочу напомнить кое-что. Когда упыри из РДК атаковали Белгород-

скую область, кое-кто стал писать, что это прямо провал русских.
Так вот, РДК атаковал нашу территорию при поддержке артилле-

рии, тяжёлой техники и разведки НАТО. И то, как РДК атаковал. Эти в 
основном тиктоки снимали, воевали кадровые военные из ГУР и ВСУ. 
И группировка там была в несколько сотен.

Так вот, припоминайте, за какое время прорыв был остановлен, и 
мы увидели видео трофейной техники противника. Суток не прошло.

Теперь сравните с тем, что происходит на юге Израиля. И представь-
те, где были бы палестинские боевики сейчас, имей они те же ресур-
сы, что ВСУ на Белгородчине.

Национальный Z Курс
Кто стоит за обострением на Ближнем Востоке?
Достаточно посмотреть карту военных баз США, которые фактиче-

ски оккупировали многие ближневосточные страны. 
Заигрывание с гегемоном ничем хорошим для Израиля закончится 

не могло. 
Надо бы еврейскому государству вспомнить, что его создавал СССР 

и лично Сталин. И что только Россия, как правопреемник Советского 
Союза, может стратегически гарантировать его существование как су-
веренного государства, да и вообще мир на Ближнем Востоке.

Профессор смотрит в мiръ. Авторский Анонимный канал Дмитрия 
Евстафьева
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Есть идея предвыборного лозунга для кампании Байдена в 2024 
году: 

Прос...л Афганистан, прос...аю Израиль, прос..у Украину. После это-
го - пофиг Прибалтика. 

А, если серьезно, Железный Дед Байден, думаю - все. Особенно, 
если будет хоть намёк на то, что оружие могло быть с Украины.

Пинта разума
Интересно, в какой момент всплывёт у ХАМАС западное оружие, ко-

торое было поставлено странами НАТО (и прежде всего - США) Украи-
не? Обнародование таких фактов может реально стоить Джозефу Бай-
дену президентского кресла, а некоторым фигурам в его окружении - 
свободы. 

Впрочем, о развитии событий пока судить рано. Ближе к вечеру си-
туация прояснится, пока же ЦАХАЛ пребывает в ступоре, что не очень 
характерно для сильнейшей армии на Ближнем Востоке.

Это ещё не конец
В Кремле шутят, что В. Зеленский исполнил все угрозы в адрес Из-

раиля и напал.
Кроме шуток есть и улики, которыми Израиль в срочном порядке 

делится с Москвой.
Началось с того, что  у Ашкелона израильские посты словили ДРГ, 

где в кузове пикапа (внимание!) лежали противотанковые гранатоме-
ты советского производства с Украины с маркировкой части, располо-
женной в Мукачево. 

Были взяты живыми три араба, которые уже сообщили, что закупа-
ли зерно через Ливан, а вместе с этим ГУР поставлял им стрелковое 
оружие, патроны к нему, РПГ и отдельно продали им технологии для 
реактивных ракет, наработанных в Южмаше. 

Так что у Израиля сейчас будет форс-мажор и экстренная ситуация 
в отношениях с Украиной. 

Кроме всего прочего, Шабак (общая СБ Израиля) считает, что укра-
инские беженцы за деньги работали на ХАМАС и давали им фото/ви-
део нужных объектов, которые сейчас атакованы и захвачены.

ЦАХАЛ в данный момент очень немилосердно лупит с воздуха по 
Палестине. Только за один налет по 100-150 убитых гражданских, а эти 
бляди из ООН молчат и точно туда завтра не прибегут. Вот такой вот у 
нас ООН.

Образ будущего
Нельзя не заметить, что война Израиля с ХАМАС тесно связана с 

украинским кейсом.
Израиль при Нетаньяху перестал помогать Украине, в ответ Украи-

на и ЦРУ наводнили Палестину различным оружием, идущим «в под-
держку» Киеву. 
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В значительной степени это не только война ХАМАС с Израилем, это 
война с Нетаньяху, который ранее уволил нескольких высокопостав-
ленных генералов ЦАХАЛ за кооперацию с ВСУ.

Это весьма широкий фронт войны, которая не останавливается.
Дмитрий Медведев только что поспешил нам сообщить, что эта во-

йна идёт «десятилетия». Он что, истории совсем не знает? Этой войне 
на Ближнем Востоке и его окраинах типа Украины - несколько тысяч 
лет. Эта война является сутью еврейского государства от начала всех 
его царей.

Илья Кива - ZOV КРОВИ
Напомню: режим Зеленского последние полтора года был главным 

поставщиком оружия на серые рынки Востока, вооружая всех, кто го-
тов был платить им деньги.

Не удивлюсь, если военная операция Хамас против Израиля стала 
возможной тогда, когда появилось достаточно различного вооруже-
ния на руках, ранее купленного на серых рынках, где активно им тор-
говала команда Зеленского. 

Думаю, скоро мы этому получим доказательства. 

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Очень важно зафиксировать, что значительная часть вооружений 

ХАМАС вполне может быть из Украины. Если это окажется так, то нас 
ждут такие большие этно-геополитические трещины, которых мир еще 
не видывал.

Русский тарантасъ
Украина быстро исчезла из мировой повесточки. Но, у нее есть шанс 

туда вернуться, когда выяснится, что ХАМАС был вооружен с помощью 
хохлов, раскравших западную военную помощь. Вот это будет возвра-
щение в медийное поле! Просто триумфальное! В Гаагу можно заехать 
раньше Владимира Владимировича, согласно «теореме Тарана» *

Особенно, если выяснится, что оружие хохлы возили зерновозами. 
Кстати, знающие люди говорят, что именно такая логистика и была за-
действована. Оружие перегружали в нейтральных водах на моторки, 
причем судно даже ход не сбавляло...

* «Теорема Тарана» базовый принцип бытия Бандерштадта по кото-
рому перемога неумолимо превращается в Зраду в 100 случаях и 100.

АРМАГЕДДОНЫЧ
Отдельная история - роль Турции в политическом «крышевании» па-

лестинских радикалов, в первую очередь ХАМАСа, который точно так-
же относится к движению «Братьев-мусульман», как и Партия спра-
ведливости и развития Реджепа Тайипа Эрдогана. Кстати, не через Тур-
цию ли идут к ХАМАСу поставки оружия с Украины?

Последнее вообще тема до крайности интересная. Контролируемые 
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украинскими и беглыми российскими олигархами израильские СМИ 
сейчас вовсю пытаются разгонять тему вины за происходящее России 
и Путина: дескать, кабы не наша СВО, так никакой контрабанды ору-
жия с Украины на Ближний Восток бы не было. А вот по данным ША-
БАКа украинские мигранты - бандеровцы и им сочувствующие, кото-
рых в Израиле несколько десятков тысяч, активно работали на ХАМАС 
в качестве агентуры, производя съёмки приграничных районов и пе-
регоняя эту информацию в Газу. Опять же: боевики ХАМАСа явно не 
только  хорошо знакомы с тактикой ВСУ, но и имеют соответствующий 
боевой опыт. Не видеть этого невозможно, хотя можно отказываться 
замечать.

Старше Эдды
По сути происходящее в Израиле, это типичный военный набег коче-

вых племён на городскую цивилизацию  времён Средневековья. Сон-
ные и ленивые солдаты, уповающие на свою броню и крепостные сте-
ны, против голодных, нищих, но дерзких и смелых номадов, пришед-
ших за добычей. Причём угон израильских пленных, которых не смог-
ла защитить армия в Газу, еще больше подтверждает это сравнение.

Русский инженер
А теперь и ПЗРК у арабов... 
Очень интересно, откуда они там появились, не от торговцев ору-

жия с Украины, которые по мутным схемам барыжили военной помо-
щью Запада? 

Что там раввины Украины, по прежнему не замечают укронацистов?
З.Ы. Если что, я сейчас не на стороне арабов. Тех кадров, что они ра-

достно выкладывают с реальным зверством по отношению к мирным 
жителям, вполне достаточно чтобы исчезло какое либо сочувствие к 
ним. Ну а либерахам и укропатриотам пора бы понять, что настоящая 
Буча выглядит именно так, а не как та театральная постановка от хох-
лов. 

Ну а Израиль я думаю сейчас охренеет от происходящего и в итоге 
отобьётся, причём уже не будет морального ступора для окончатель-
ного решения палестинского вопроса. Тем более пример Карабаха вон 
он рядом и нагляден. 

Так что эпоха обмена населением или выселения, всё отчётливее 
наступает. И международным правом подтираются все кому хочется.

Логика Маркова
И Украина и Россия себя представляют как Израиль. Украинцы по-

лагают, что они, маленькие, но развитые как Израиль, могут победить 
огромную, но варварскую Россию. 

А в России считают, что Украина как сектор Газа, будет всегда нести 
огромную террористическую угрозу для России. И Россия должна по-
этому взять под контроль всю территорию Украины. 
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Взгляд украинцев на Украину как на более развитую страну, чем Рос-
сию, это конечно, взгляд зомбированного умственно отсталого раба. 
Потому что Америка и Европа развита, а бандеровцы это даже не Ха-
мас, а ИГИЛ европейский.

Alex Parker Returns
Самые знаковые кадры за сегодняшний день. Арабы напали на 

рейв-вечернику евреев в пустыне и обратили соевых куколдов-нарко-
манов в паническое бегство. Злые языки говорят, что около 20-30 че-
ловек в итоге на этой вечеринке остались навсегда. Кроме тех кого так 
же захватили в плен. Радостно!

Дмитрий Конаныхин 🇷🇷
Террористы берут максимальное число заложников явно для боль-

шого торга. Сейчас населению Израиля будут устраивать психологи-
ческие пытки с казнями заложников и мучительными переговорами. 
Всё, что мы со времён Майдана испытывали на своей шкуре, когда 
украинские каратели брали в заложники и загоняли в гестапо тысячи 
и тысячи русских людей. Но это никому на Западе не было интересно.

Мы в прямом эфире видим, к чему готовилась украинская армия и 
что было бы в горящих Ростове-на-Дону, Белгороде и Брянске, если 
бы не упреждающая Специальная военная операция.

Логика Маркова
Главная цель операции Хамас объявлена взятие пленных, то есть 

заложников в Израиле, с целью обменять их на палестинцев, которые 
сидят в тюрьмах Израиля. То есть эта война Хамас против Израиля на-
поминает классический набег. Пришли, взяли несколько сотен залож-
ников в полон и увели их с собой.

Теперь армия Израиля будет стараться отбить заложников. Но их 
ещё найти надо.

Логика Маркова
Каков масштаб операции Хамас? К вечеру 7 октября Хамас захва-

тил 1,5 тысячи км территории Израиля, углубился на 30 - 40 км, взяты 
в плен и в заложники несколько сотен военных и мирных израильтян. 
Израиль говорит, что вошли до 400 палестинских боевиков. Врут на-
верное. Судя по всему в Израиль вошли несколько тысяч бойцов Ха-
мас. Ведь бои идут в 22 населённых пунктах.

Образ будущего
Говорят, посольство Израиля в Москве оценило качество публика-

ции Маргариты Симоньян, сделанной сегодня утром. 
Этому может быть вскоре дан дипломатический ответ. Консулы и 

специалисты посольства Израиля активно мониторят рунет и социаль-
ные сети россиян. Все это окажет влияние на пребывание релокантов 
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и взаимоотношение России и Израиля. 
И надо помнить, что еврейское лобби в Вашингтоне, Конгрессе и 

Сенате это не армянская диаспора из Калифорнии. 
Кремль в понедельник может дать оценку многим перегнувшим 

журналистам и экспертам. 
Не надо забывать, что это вечная война, на ней пакты не заключа-

ются.

Это ещё не конец
ХАМАС на многих участках боестолкновений сейчас побеждает. Это 

конечно пока, за 72 часа ЦАХАЛ просто сотрет их с лица земли, а ООН 
будет молчать. 

Погибших уже с обеих сторон больше 750 человек и 100 пленных 
израильтян. ХАМАС наносит ракетные удары по критической инфра-
структуре. Уничтожена вторая в стране ТЭЦ. Это месть Ирана за Кара-
бах. Израиль платит свою цену. 

Железный купол долго не выдержал. Это на 90% РЭБ/РЭР, а под нее 
заточен ПРО/ПВО. Но всё шло на экспорт, свой боекомплект отстре-
лялись за утро, а со складов подвезти оперативно проблема, кругом 
хаос и открытые уличные бои. Танки и тяжелую технику завести в го-
род проблема, а без них спецназ в равных условиях с ХАМАС.

Тем временем хлопцы свое не упускают. В центре Сдэрота задержа-
но трое украинцев за мародерство. Две женщины и мужчина разгра-
бляли магазин бытовой электроники, были задержаны ЦАХАЛ.

Умный еврей при губернаторе
Израиль. Вопрос сейчас, на самом деле только в том, останется ли 

ХАМАС в одиночестве - и тогда это восстание, которое нанесет Израи-
лю определенный урон, но будет быстро подавлено. Или будет удар с 
севера со стороны Хизбаллы. Решают это, понятно, не в Бейруте и не 
в Дамаске, а в Тегеране.

Если второе - тогда война надолго и победа Израиля не гарантиро-
вана. Как бы не наоборот.

Из политических последствий, важных для России.
- никакого участия Израиля в войне на Украине теперь уже ни при 

каком раскладе не будет;
- тяжёлый ущерб для демпартии США. Возможно, ХАМАС сегодня 

обеспечивает победу республиканцев на выборах президента 2024;
- разворот внимания запада на Ближний Восток. Своя рубашка бли-

же к телу, белая рубашка хасида гораздо ценнее вышиванки;
- Иран в выигрыше. Даже если Израиль отобьется быстро, все рав-

но в выигрыше. А если война надолго - в огромном выигрыше. 
Не могу не отметить совершенно правильную позицию МИД Рос-

сии. Единственный путь к миру - выполнение старого решения о двух 
равноправных государствах в границах 67 года. Не хотите? Тогда вот 
вам интифада навсегда. В лучшем для вас случае. А в худшем... Но сего 
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не кончаем, по слову классика. Пока ещё нет
...Ну и вишенка на нашем торте. Ягодка опять. Тот, кто выбирает по-

зор, получает и позор и войну. Привет релокантам, беглецам от моби-
лизации, которая им не грозила. Привет им в Ереване и в Тель-Авиве. 
Бежали бы уж сразу в Аргентину...

Это ещё не конец
Националисты из Палестины захватили около 500 пленных, кроме 

этого задержаны более сотни военных. Всех свозят в Палестинскую 
автономию. Уже в расположении ХАМАС тысячи единиц стрелкового 
оружия, сотни РПГ и минометов, два десятка БМП и 18 танков. 

Около 4 приграничных городов взяты на 80-90%. Ракетная волна тре-
тья по счету готовится к пуску по объектам критической инфраструкту-
ры. 

На 40% территории Израиля упал мобильный интернет, наблюда-
ются перебои с электроэнергией.

МАРДАН
Сейчас Израиль продемонстрирует, что такое настоящее ветхозавет-

ное возмездие ковровой бомбардировкой Газы и какой-нибудь эпич-
ной резней в духе Сабры и Шатилы. И нам окончательно станет нелов-
ко за свои «точечные удары» по элеваторам.

АДЕКВАТ Z
...А еще, люди добрые, мне очень сильно кажется, что в самое бли-

жайшее время мы можем услышать официальные цифры, сколько со-
тен тысяч снарядов американцы с конца прошлого года выгребли для 
хохлов с израильских баз хранения. Повод для того, чтобы заговорить 
об этом вслух и невзирая на лица, меньше чем идеальным не назвать.

Согласны со мной, израильтяне? Есть о чем поговорить вслух и под-
робно, как в демократической стране и подобает?

Это ещё не конец
Э. Блинкен заявил своему израильскому коллеге, что Белый дом вы-

деляет экстренный пакет помощи Израилю на $4,5 млрд. 
Это те самые из НЗ для Киева.
Завтра Пентагон начнет переброску вооружения и ракет в Тель-А-

вив. 
Все грузы, подготовленные в Польшу для Украины, разворачивают. 

Их переукомплекуют и отправят в Израиль. Официально о пакете  по-
мощи Израилю вечером объявит Д. Байден. 

Параллельно Вашингтон требует от Б. Нетаньяху не применять ТЯО, 
даже по Ирану.

Alex Parker Returns
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Уверен, что мексиканские ребята сейчас внимательно наблюдают 
за происходящим в Израиле и задумываются над тем, а не заехать ли 
им при желании в этот самый Техас. Быть добру!

ЖИВОВ Z 🇷🇷
США, по слухам, срочно перераспределяют украинскую помощь в 

пользу Израиля. Украина в скором времени может остаться буквально 
с голой задницей. Ведь ни своих денег, ни своей техники у Зеленского 
нет. Так бывает, когда долго «играешь в кредит» за большим столом. 
Неделя-две, и ВСУ начнут мастерить луки и стрелы. В добрый путь пар-
ни! Очистим русскую землю от нечисти!

МИГ России
Пока сбываются самые худшие предположения : израильские источ-

ники сообщают, что миротворческий контингент ООН на границе Из-
раиля и Ливана покидает свои позиции.

Дело идет к тому, что будет заходить Хизбалла.

Это ещё не конец
Бред, который В. Зеленский несет про вину России в арабо-изра-

ильском конфликте, никто не слышит и не слушает.
Иран перебрасывает в Ливан части КСИР из Сирии. Момент выбран 

идеальный. Склады с американским оружием выпотрошены, ЦАХАЛ 
набирал мощь против Биби Нетаньяху и Моссада, а теперь ситуация 
может поменяться.

Fighterbomber
Больше всего удивляет реакция хомячков планеты Земля на ужас-

ные-ужасы обращения арабов с военнослужащими ЦАХАЛ. 
Это при том, что те же хохлы видосов на порядок более лютых и 

бесчеловечных, только по отношению к военнослужащим России и 
добровольцам, в начале СВО выкладывали на гора. 

И только живительные пиздюля заставили их сбавить обороты. Не 
прекратить. А сбавить.

Но мировая общественность увидит только зверства арабов, даже 
не сомневайтесь.

Умный еврей при губернаторе
Момент истины. Хизбалла сказала, что пойдет в бой, если Израиль 

начнет наземную операцию в Газе. Израиль объявил, что такую опе-
рацию проведет. 

США сейчас должны объявить о помощи Израилю... а где ж для нее 
резервы взять, если не лишить чего-нибудь важного ВСУ?

Логика Маркова
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Военные Израиля захватили боевиков Хамас и свалили их в кучу, как 
животных. Ещё и штаны стянули с них. Глядя вот на такие фото, мил-
лионы арабов хотят мстить израильтянам, а десятки тысяч палестин-
ских мальчишек хотят стать террористами исламистами, а аналитики 
в мире делают вывод, что война между израильтянами и палестинца-
ми будет продолжаться почти бесконечно.

Димитриев
В общем понятно. По самому негативному сценарию Израиль нач-

нет сносить бомбами Сектор Газа и Западный берег реки Иордан. Там 
на небольшой территории в плотной застройке 6 миллионов человек. 
Кадры гибели гражданского населения разлетятся по миру. Перегово-
ры по стабилизации отношений между арабскими странами и Израи-
лем, понятно отменяются. Иран заявляет о максимальной поддержке 
и интересно в какой форме ее сможет оказать, куда в такой удачный 
для него момент ненесет удар? 

Из Израиля волна беженцев на запад, но и на западе стоит ждать 
нападений на еврейские объекты. Пока запад будет занят спасением 
Израиля, под шумок, в других регионах все будут пытаться додавить 
застарелые конфликты. В первую очередь нас интересует Украина и 
Армения. Украина сожгла часть ресурсов в ходе контрнаступления и 
теперь может потерять поставки с запада. Главный вопрос: решится 
ли Россия на свое наступление в этот момент или будет копить силы 
для следующих вызовов? Азербайджан может пойти на окончатель-
ное решение армянского вопроса, но не факт, что Иран не пойдет на 
окончательное решение азербайджанского. И ещё важно, насколько 
сильно будет бурлить мусульманская община в России

МАРДАН
Израильские истребители атаковали многоэтажные здания в Газе
Армия Израиля заявляет, что там находилась принадлежащая ХА-

МАС военная инфраструктура.
А что, так разве было можно?

Скурлатов live
А вот евреи взрывают ФАБами жилой дом в Газе. Где же «мировая 

общественность», осуждающая их за терроризм и геноцид? Или это 
«другое»? И почему опять же нам запрещено бомбить Киев? Заявляю 
точно - мы проиграем войну с НАТО, если не будем действовать жест-
ко по отношению к врагу и его укрепрайонам на территории бывшей 
украины.  ФАБы, Искандеры, Сарматы, ТЯО - всё должно быть подчи-
нено одной задаче - уничтожить и стереть в порошок необандеру и 
сохранить жизни наших бойцов и мирного населения. Что не так?

Kotsnews
В российских соцсетях почему-то принято занимать какую-то сторо-
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ну в любом конфликте. А как это делать, когда с одной стороны - те, кто 
тайно помогает твоему противнику, распевает гимны украинских на-
ционалистов и привечает наших внутренних врагов. А с другой - пер-
вобытная жестокость, глумление над трупами и откровенно террори-
стические методы.

Причем у последних в нашей стране сочувствующих больше. Как 
будто не было Кизляра, Буденновска, Норд-Оста и Беслана. Как мож-
но сочувствовать дикарям, которые лезут, расталкивая друг друга, что-
бы ударить переломанного беззащитного пленного. Чтобы сунуть те-
лефон в лицо явно изнасилованной женщины, которую достали из ба-
гажника внедорожника и запихнули в салон. Чтобы попрыгать на теле 
мертвого солдатика.

Глумиться над брошенной на трассе Меркавой после Балаклеи тоже 
как-то лукаво. Хотя, конечно, иллюзии по поводу всесильности изра-
ильской разведки у меня были. И оживленное обсуждение ее прова-
ла говорит о том, что мы вдруг увидели, что евреи - такие же, как мы. 
Тоже накосячат, а потом разгребают. 

Не боятся официально признавать факапы, прямо говорят, что не 
контролируют семь городов, не рисуют себе красных линий и без огляд-
ки на чью-либо реакцию выдалбливают центры принятия решений.

МАРДАН
Израиль получит военную технику от Пентагона из «квоты» Украи-

ны. Там осталось чуть более $5 млрд. 
С дальнейшей военной поддержкой Киева вопросов еще больше. 

Ее полное прекращение из области чистой фантастики переместилось, 
как минимум, в категорию «очень возможно».

Что это означает для Украины, на Валдае сказал Путин.
Ближний Восток остается главной пороховой бочкой планеты, о чем 

многие почему-то забыли. Не только те, кто перебрался из Москвы в 
Яффу. Но и те, кто перебрался из Ниццы в Дубай.

Некоторые пишут, что это такая тонкая игра, направленная против 
США и их попыток вернуть влияние на весь арабский мир.

А ведь возможно, это что это классический управляемый хаос аме-
риканских неоконов, которые решили вернуть в каменный век арабов, 
которые в последнее время стали слишком много о себе воображать. 

Появления еще одного Китая Вашингтон просто не допустит.

Платон Беседин
Это начало большой бойни не только на Ближнем Востоке, но и во 

всём мире.

МИГ России
Биньямин Нетаньяху призвал жителей сектора Газа немедленно по-

кинуть территорию анклава
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МАРДАН
«Мы отомстим за этот черный день. Мы превратим все места в этом 

злом городе, где скрывается Хамас, в руины. Я обращаюсь к жителям 
Сектора Газа – уходите оттуда сейчас же»

Нетаньяху обещает палестинцам старый добрый геноцид. Как в вет-
хозаветные времена. Окончательное, так сказать, решение палестин-
ского вопроса.

Ничем хорошим эта риторика для Израиля не кончится.

ЯнZен | #ШВО
А теперь евреи решили перейти к окончательному решению пале-

стинского вопроса. И тут особо смешно вот что:
1. Евролеваки и часть эстеблишмента США, включая местных евре-

ев, очень не любят Израиль и сочувствуют Палестине. 
2. Арабский мир от таких выкрутасов может немного перестать шма-

лять друг в друга и решить поддержать ХАМАС. 
3. У Израиля не факт что есть опыт боёв в городских боях против 

дронов, ПТУРов, ПЗРК и прочего носимо-неприятного. 
4. У палестинцев нет моральных стопоров и они достаточно отби-

ты, чтобы превратить эту войну в кровавейшую бойню. 
Что нам с этого? А то, что всем однозначно станет похрен на хохлов. 

Заварушка там будет медийнее, понятнее и кровавее чем наш теку-
щий вялый тяни-толкай. Так что можно будет их понемногу дожирать.

Ну и в целом – чем больше хаоса подальше от наших границ, тем 
лучше. Осталось только поджечь Латинскую Америку и Азию и наблю-
дать за происходящим, лениво добивая остатки Тарасов на исконно 
русских землях. 

В общем, хоть какие-то хорошие новости.

AGDchan
Фантастическое зрелище представляет сейчас собой российская 

элита. В ней треть анти-сионистов, радующихся палестинскому вос-
станию. Треть про-сионистов, так как израильские правые терпимо от-
носятся к Путину и СВО, ну и вообще (Кедми, основной состав шоу Со-
ловьева). Они бросаются на амбразуру за Израиль. Треть глобалистов, 
которые за CFR и Байдена, но что им говорить и делать, вообще не по-
нятно. Ведь Сорос против Израиля, а они за Сороса (приблизительно). 
Какая линия победит? Может быть как обычно все три одновременно.

Александр Жучковский
А я помню, как умные дальновидные люди говорили ещё в 2014 

году, что Украина и Сирия – это не всё, это только начало. Начало оче-
редного глобального процесса, начало взрыва, в эпицентре которого 
мы окажемся не сразу. «Мир входит в полосу глубокой мировой не-
стабильности и кровопролитных войн» – примерно так говорили тог-
да немногие. Говорили также об эпидемиях, землетрясениях, сокра-
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щении населения. 
Их правоту подтвердило это десятилетие (не только вокруг России), 

которое начало производить изменения на глубинном уровне на всех 
континентах. Есть ощущение, что сейчас мы ещё не в эпицентре, и опа-
сение, что этим эпицентром (по нарастающей) станут следующие де-
сять лет. И этот период станет последним «сроком» высшей россий-
ской элиты, которая к концу его по большей части будет уже в очень 
преклонном возрасте, а эпицентр многих состарит ещё быстрее. 

Мы победим, но оставим позади и вокруг себя много руин, а пра-
вящая элита будет уходить, в т. ч. физически. Это будет очень сильным 
вызовом России. 

Я уверен, что мы делаем Россию снова великой. Победа это вели-
чие укрепит и вознесëт. Вызов в том, что это величие надо будет удер-
жать, потому что Россия будет существовать в новом мире, и государ-
ством будут управлять новые люди.

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Израиль тянет танки на юг. Хочет выиграть войну за счет своего преи-

мущества в тяжелой бронированной технике. Судя по всему, это имен-
но то, на что рассчитывает ХАМАС. Иранцы внимательно изучили опыт 
наших боев, и американскую ловушку для наших танков в начале СВО. 
Именно в такую ловушку евреи сейчас и угодят.  А с учетом появления 
ударных БПЛА, все будет еще хуже. Кадры соответствующих боев уже 
доступны. 

МАРДАН
Нетаньяху пытается делать вид, что ничего не произошло, что «все 

идет по плану». Израильские политики сегодня превратились в залож-
ников того мифа, который они сами создавали десятилетиями о глав-
ной военной державе Ближнего Востока, способной сокрушить всех 
врагов.

Ничего этого больше нет. Миф повержен. Весь мир увидел, что ЦА-
ХАЛ и Моссад являются очередным голливудским «человеком-пау-
ком», придуманным маркетологами.

Вокруг Израиля - арабский мир, который не имеет ничего общего с 
тем, что он представлял из себя в 1963 году. А что самое ужасное - За-
падный мир тоже не имеет ничего общего с тем миром.

Израиль находится в трагическом одиночестве. И дряхлая фигура 
Байдена, который шамкающим ртом обещает союзнику полную под-
держку вряд ли может кого-то может в Тель-Авиве или Яффе успоко-
ить.

Димитриев
Попросил подписчика, переехавшего из России в Израиль, описать 

атмосферу там и сравнить с той, из которой уезжал:
«В Израиле сейчас много «релокантов» и немало укранцев, ожи-

https://t.me/zhivoff/11215
https://t.me/mardanaka/16527
https://t.me/russ_orientalist/15808


ОГЛАВЛЕНИЕ 790СЕДЬМОЕ ОКТЯБРЯ

дающих гражданства - по местным чатам волнуются, могут ли сдать 
кровь, ведь не граждане еще. Добровольцы идут, резервисты едут - 
кого машины на юг везут, кого на север, все прекрасно понимают за-
чем, не нужно пропаганды, зарплат или обещаний льгот. Без хитоум-
ных телевизионных представлений, пассажей штатных онолитеков или 
накачки ненавистью - ситуация очевидна, потому и нет никаких элек-
тронных повесток, штрафов или запретов на выезд. У кого есть ору-
жие, собирают патрули для выявления диверсантов, в городах север-
нее мэрии просят откликнуться граждан и отели, готовые принять лю-
дей с юга.

В целом сразу видна высочайшая степерь самоорганизации, моти-
вации, люди знают, с какой стороны смотреть в прицел и куда нажи-
мать, а причин сделать это с утра появилось еще больше. При этом не 
звучит какого-то уничижительного тона в стиле «кацапов» или «хох-
лов»: почему-то даже тех, кто расстреливает и гонит в плен мирных 
называют просто «террористами» без каких-либо прозвищ на тему 
национальности или религии. Ковровых бомбардировок Газы, кстати, 
тоже никто не требует. Кадры с полураздетыми, окровавленными де-
вушками в израильских каналах не постят, но смакуют зато в наших, а 
комментарии там с шуточками, огоньком.

Тихий ужас от видео с военными, мирными - кричащие глаза жен-
щины с двумя детьми на руках, которую угнали в Газу. Каждый в Изра-
иле знает истории, например, солдата Шалита и других, проведших в 
плену 5 и более лет.

Российских комментаторов сильно интересует, что «парни в тапках» 
вот так запросто проскочили в Израиль, что же за армия такая там? 
Хватает политики и от местных - как проспали, как будут разбираться 
и тд. Ну так в Тель-Авиве и разберутся потом: не абы кто - Голда Меир 
в отставку подавала после «проспанной» войны Судного дня (как там 
с отставками в России?). А пока что все заняты делом, и никто никого 
не зовет сплачиваться вокруг какого-нибудь лидера, идеи или вели-
кой цивилизационной миссии, не сокрушается по поводу отсутствия 
идеологии, поговорят уже после да сделают выводы по результату. 
Такие вот здесь особенности «войны с соседями», которую так любят 
приплетать блистательные российские военкоры.»

Текст - прямая речь. Без правок

ЯнZен | #ШВО
Идеальный сценарий сейчас, прям моей мечты – кебабы режут ев-

реев, евреи превращают в пыль Палестину, за это арабы с Ираном 
превращают в пыль Израиль, за это в пустынный пиздец втягивается 
НАТО наземной операцией и в итоге в этой каше кто-то ебашит ядер-
кой посреди Аравии. 

Было бы ОХУЕННО.
Нефть по 300 баксов, все со всеми посрались, про хохлов вообще 

забыли что такие существовали. И Россия не при чем. 
Жаль, что это лишь мечты.

https://t.me/rus_jansen/2673
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Холмогоров
Было время, когда русские правые очень сочувствовали Израилю. 

Но Бандера сделал свое дело. Хамас любят не очень, но если в дело 
вступит Хизбалла...

Что-то знаю / Павел Данилин
Как дружно все публичные уеханты повесили на свои аватарки из-

раильские флажки. Пишут хором, мол: мы с вами.
И глядишь на эту работу в унисон, и хочешь, чтобы все вот эти, ко-

торые с кем угодно - с Бандерой, с еверями, с америкосами, да хоть с 
Фюрером, но только, чтобы не с русскими, так вот, чтобы все вот эти, 
действительно, никогда больше сюда не возвращались.

Димитриев
На протяжении нескольких лет происходит полное крушение авто-

ритетов:
- началось все, вроде, с армян, которые много лет говорили, что силь-

ны духом практически до непобедимости и, казалось, за годы превра-
тили Карабах в неприступную крепость

- потом позорный вывод американских войск из Афганистана, тогда 
казалось это какой-то хитрый план

- потом российская армия, которая считалась неоспоримой силой, 
но не смогла справиться с ВСУ, а спецслужбы не смогли просчитать 
перспективы, а потом навести порядок

- вслед британские спецслужбы, которые не смогли реализовать все 
свои хитрые комбинации, Британия потеряла остатки влияния в мире 
и даже сменила премьера на странного персонажа из американского 
банка

- сейчас валится французская неоколониальная система, держав-
шаяся на таких тонких хитрых финансовых и логистических сетях, ка-
залось бы вечных

- американский ВПК, который так и не запустился, а также амери-
канские военные аналитики, которые оказались не в состоянии спла-
нировать операцию ВСУ и поставить необходимое вооружение

- западные военные технологии, такие крутые и дорогие, что ими 
даже жалко воевать

- монополия США и Европы над микроэлектроникой посыпалась две 
недели назад, когда Китай презентовал свои микропроцессоры

- ну а теперь Израиль, со своим высокотехнологичным ЦАХАЛом, 
со всевозможными спецслужбами и разведками, которые по распро-
страненному мнению знают и умеют все. Теперь они проспали мас-
штабную операцию слабовооруженного противника, которая может 
перерасти в полноценную войну фатальную для Израиля. Чтоб вы по-
нимали несколько дней назад эти самые израильские спецслужбисты 
заявляли, что палестинцы не решатся на серьезные действия для сры-

https://t.me/holmogortalks/31004
https://t.me/ctotoznayu/5240
https://t.me/russ_orientalist/15810
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ва переговоров с арабскими монархиями
Короче, низвержение авторитетов. Кто следующий? Чьего круше-

ния ждём?

ЖИВОВ Z 🇷🇷
С мест сообщают, что израильская армия заходит в Газу.

https://t.me/zhivoff/11216
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ВОСЬМОЕ ОКТЯБРЯ

Сегодня опять все про Израиль. Много безудержного вранья про 
то, что Украина вооружала Хамас американским оружием - тема 
явно получила одобрение, включились все поголовно, работают. 

Сыны Монархии
С точки зрения русского человека, на Ближнем Востоке сейчас про-

исходит эталонный жабогадюкинг. 
Исламисты сцепились с сионистами. Ни те, ни другие друзьями Рос-

сии никогда не были. 
Даже если объективно оценивать историю арабо-израильского кон-

фликта, в нем виноваты обе стороны, которые, поочередно, друг на 
друга нападали, отвергали мирные урегулирования, и радостно гено-
цидили друг дружку, при первой возможности. Так что, быть в этой 
битве на чьей-либо стороне русским просто глупо. 

Забавно, что, как и во время событий в Карабахе часть российских 
армян клеймила русских предателями, за то, что мы не сбросили ядер-
ную бомбу на Баку ради спасения Арцаха, так и сегодня российские 
этнические либералы называют русских пещерными антисемитами за 
то, что мы не спешим ставить на аватарки израильские флаги и сочув-
ствовать еще одному древнему народу. 

А с другого фланга Максуд Шевченко, главный российский адвокат 
исламизма, строчит посты, оправдывающие средневековую жесто-
кость палестинских боевиков, которые радостно воюют не только с 
военными, но и с мирным населением Израиля. 

Русские же не должны быть ни на одной из сторон.
Хрен вам в сумку, дорогие!) 
Русских интересов в палестино-Израильском конфликте только два. 
1) Чтобы он обрел интенсивность и продлился, как можно дольше, 

перетянув на себя внимание и помощь Запада с Украины. Ну и нефтюш-
ка подорожает, кормилица ) 

2) чтобы в ходе боев не были повреждены христианские святыни. 
Иерусалим должен рано или поздно снова стать христианским, а не 
иудейским или мусульманским. 

Русским в 21 веке пора начать жить только ради себя. Нас должны 
интересовать исключительно интересы русского мира, процветание 
нашего народа и укрепление Нашей Православной Веры. 

А разборки всех этих древних народов между собой - это так, с пив-
ком посмотреть как футбольный матч, где играют две команды, за ко-
торые ты не болеешь)

🇷🇷 Джига на могиле
Опыт утренней атаки исламистов на евреев показывает, что имея в 

соседях дикарей, готовых убивать с огромным удовольствием твоих 
женщин и детей, никогда нельзя расслабляться. 

https://t.me/SonOfMonarchy/12052
https://t.me/ruthink/1556
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Но многие евреи в последние годы поддавшись моде на равнопра-
вие и справедливость начали рефлексировать, леветь и даже стеснять-
ся своей истории. Враг такого не прощает и бьёт когда ты слаб, бьёт по 
самому для тебя важному.

Забудьте про справедливость, в истории всегда ценилась только 
сила.

Васильев Одесский
Возвышение глобального Юга, проходящее на наших глазах, это не 

только китайская электроника в каждом доме, индийская ракета на 
Луне и выкидывание Макрона из Африки. Это и колонны беженцев из 
Карабаха и трупы на улицах Сдерота.  Это территориальная экспансия, 
которая еще только начинается в периферийных регионах. 

Глобальная гегемония Запада по историческим меркам явление не-
давнее и на фоне всей мировой истории - аномальное, противоесте-
ственное. И мир завтрашнего дня будет гораздо больше похож на век 
16-й, чем на 19-й. 

И наши перспективы, на этом фоне, пока выглядят не особо блестя-
щими.

Роман Алехин
Интересно, а Россия отправит борт в Израиль для эвакуации «цен-

ных» деятелей культуры и прочих «незаменимых профессионалов», 
в том числе в нанотехнологиях? Песков уже даёт гарантии и поручи-
тельства?

Вспомнился анекдот: я вас, ..., несколько лет на одном корабле со-
бирал...

Сибирский Реднек Z
В принципе, понятно, за счёт чего ХАМАС обеспечил такой счёт 

жертв. Одна из первых целей – фестиваль электронной музыки, кото-
рый проходил в приграничном кибуце (30 км. до Сектора Газа). 

Уже выложили списки девушек, которые были убиты или вывезены 
в Газу (есть пара и из России). Честно, судя по выложенным фото-ви-
део с захваченными, даже не знаю, что лучше. Отдельно отмечу, что 
палестинцы с пленными ведут себя один в один как мастурбеки – ви-
димо, это что-то общее в культуре, религии или чём-то ещё. 

Это ж как надо верить в себя, чтобы организовать рейв-вечеринку в 
пустыне в паре шагов от гетто, где живёт почти два миллиона ненави-
дящих тебя иноверцев? А-ля «Казантип» под Кременной. Поразитель-
но, конечно.

Горыныч
Ну, как верно в комментариях заметил кто-то из подписчиков, всё 

это и впрямь сильно похоже на заклание. Слишком много странностей 
для события, которое произошло случайно.

https://t.me/vasilievodessa/1853
https://t.me/Alekhin_Telega/8192
https://t.me/sibrednek/1723
https://t.me/TheHorynych/514
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Странновато выглядит проведение фестиваля отбросов-объебосов 
за мир, дружбу, кебабов и жвачку в эпицентре полувекового военного 
конфликта. И ведь это не локальная вечеринка местной золотой моло-
дёжи, туда приехали торчки с половины мира, например вывернутая 
наизнанку немка двадцати лет или столь же молодая россиянка. Но 
ладно, всё бы ничего, но всё вышеописанное выглядит довольно зло-
веще в контексте того, что вся доблестная носатая военщина пропала 
с приграничных территорий аки поселенцы колонии Роанок. 

Я в Израиле не был, пуха накидывать не буду, может я не понимаю 
каких-то чудных местных особенностей, да. Но банальная логика го-
ворит о том, что относись израильтяне так на отъебись к своей безо-
пасности, то не было бы уже никакого Израиля. Люди натурально жи-
вут в окружении кровных врагов, ежедневно ведут с ними бои, посто-
янно рейдят гетто и укрепляют границу, и тут р-р-р-р-аз, и вчерашняя 
резня, которую никто не то, чтобы предупредить не смог, так никто 
даже не ожидал. Шаббат, видите-ли, не работают в него ни полицей-
ские, ни солдаты, ага-ага. 

Вчерашняя вереница приторно-гламурных видео, переходящих в 
кровавую оргию, напомнила мне одну голливудскую киношку, прав-
да там хронометража на жалких полтора часа, а не на несколько су-
ток лакшери-веселья, переходящего в кромешный пиздец. Лет с де-
сять назад вышел зоохоррор (фильм о животных-убийцах) назывался 
«Пираньи». Там тоже всё началось с фестиваля. Студенты и подрост-
ки напивались, упарывались и спаривались на озере Виктория в неи-
моверных количествах, всё начиналось как банальнейшая сисько-ко-
медия середины нулевых, аля американский пирог. Теплые цвета, не-
принуждённая и весёлая атмосфера, сотни сисек и задниц на экране 
– лепота. А к концу фильма горы трупов, визги-вопли, тонны расчле-
ненки и окрашенная в багровый цвет водичка озера Виктория. Фильм 
собрал кассу, как вы понимаете. У того фильма режиссёром тоже был 
еврей.

Сибирский Реднек Z
С одной стороны – да. Тем паче что после каждого такого эксцесса 

всегда находятся те (у меня в комментах их много), кто пишет, что «это 
многоходовка, которая кому-то выгодна». Прелесть такой теории – в 
том, что ею можно объяснить всё, что угодно.

Но есть нюансы:
1)  устроить ТАКОЙ заговор с закланием – даже сложнее, чем про-

сто подготовить операцию,
2)  риски колоссальны, а управляемость такого инцидента (ну, если 

предположить, что реально кто-то из Моссада замутил комбинацию) 
с первых секунд будет нулевой, нет никакой гарантии, что вместо того, 
чтобы кошмарить фестиваль, не жахнут по электростанции и не захва-
тят больницу (например),

3)  возможный гешефт несопоставим с затратами. Ну, типа «уро-
ним репутацию армии и правительства, спровоцируем международ-

https://t.me/sibrednek/1726
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ный кризис с непонятными последствиями, но зато получим полтора 
мандата в кнессете»,

4)  ещё раз – риски колоссальны. Вы просто представьте, сколько 
людей надо в это вовлечь. Что если хотя бы кто-то на каком-то этапе 
проболтается или сдаст? Обосновать подобное будет сложно даже ев-
рею (ладно вскрылась мутная схема с поставками оружия, убийством 
враждебного политика-инородца или прослушкой, а тут – сотни лю-
дей под нож пустить, это, как говорится, другое).

Я полагаю, что, как и всегда, имела место комбинация факторов. 
Кто-то из израильских силовиков игрался с «ручными палестинцами». 
Кто-то из политиков подсиживал другого, потому не озвучил имевшую-
ся информацию. Кто-то тупил в шаббат. Кто-то из военных просто про-
срал полимеры. Ну, и просто деградацию, раздолбайство и шапкоза-
кидательство никто не отменял. Что «вторая армия мира», что «силь-
нейшая армия Ближнего Востока» – идеологемы одного характера. 

А кто-то с другой стороны целенаправленно готовился. 
Вы не забывайте, что у этой акции вполне можно найти внешних ин-

тересантов. Так что не стоит заигрываться в криптотеории с гроссмей-
стерами-жидорептилоидами. Это примерно такой же миф, как вои-
ны-кавказцы.

Олег Царёв
😉«Если вам интересна причина всего происходящего — она проста

и видна на картинке. Можно говорить много слов, но карта говорит 
сама за себя»

/Дарья Митина/

Лев Вершинин
Колобок мудр и объективен, но, в данном случае, не совсем прав. 

https://t.me/olegtsarov/8833
https://t.me/putnik1lv/5470
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Ни одна карта без пояснений не говорит сама за себя. Пояснения не-
обходимы, - но сухие, точные, без какого угодно намека на эмоции. 
Итак, перед нами четыре карты...

1945 год. Карта «подмандатной Палестины». Белым отмечена тер-
ритория еврейских поселений, зеленым все остальное, включая прак-
тически никем не заселенную южную пустыню Негев.

1947 год. Карта раздела «мандата», утвержденная ООН. Зеленым 
отмечено отведенное будущему арабскому государству, белым - бу-
дущему еврейскому, включая и незаселенные земли (для освоения).

1949 год. План ООН еврейской стороной принят полностью и без 
оговорок. Арабская стороны принять план отказалась, и в мае 1948, 
сразу после провозглашения Израиля, арабы при поддержке пяти со-
седних государств начали войну с целью «сбросить Израиль в море». 
В январе 1950 война закончилась победой Израиля. Арабы, не имев-
шие основания опасаться наказания за участие в «эксцессах», стали 
гражданами Израиля, а имевшие такие основания, бежали в Газу, куда 
вошли египтяне и на Западный берег, куда вошли войска Трансиорда-
нии. При этом предоставлять независимость Палестине соседи не ста-
ли: Газа была официально аннексирована Египтом, а Западный берегг 
- Трансиорданией, с тех пор именующейся просто Иорданией.

1967 год. После победы Израиля в «Шестидневной войне» террито-
рии Газы и Западного берега, в 1950 аннексированные Египтом и Иор-
данией, оккупированы Израилем, - как и египетский Синай и сирий-
ские Голаны, но аннексированы только Восточный Иерусалим и Гола-
ны.

Далее.
1979. Заключен мир между Израилем и Египтом. Все египетские тер-

ритории возвращены Каиру, еврейские поселения на Синае снесены. 
Египет официально отказывается от претензий на Газу и признает пра-
во палестинцев на государственность.

1993 - 1995. Соглашения между Израилем и руководством палестин-
ского Сопротивления. Израилем признано право народа Палестины на 
государственность и создана Палестинская Автономия (пред-государ-
ственная структура во главе с Ясиром Арафатом) на территории Газы 
и Западного берега в границах 1950.

1994. Заключен мир между Израилем и Иорданией. Иордания от-
казывается от претензий на Западный берег, признает его частью бу-
дущего Государства Палестина.

2005. Полный уход евреев из Газы. Вся инфраструктура оставлена 
арабам. Затем постепенный уход Израиля с 95% территорий Западно-
го берега. За 5%   (г. Ариэль) Палестине предложена компенсация (т. н. 
«арабский треугольник» Израиля (три процветающих города и терри-
тории, втрое превышающие Ариэль). Предложение отвергнуто после 
резкого протеста арабов «треугольника», желающих остаться гражда-
нами Израиля.

Все факты легчайше проверяемы, и думается, эти пояснения к кар-
там уместны.
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Игорь Карулов
Но в целом вы понимаете, почему у нас до сих пор не ликвидиро-

вана Еврейская автономная область. 
По площади - почти два Израиля.
Людей там немного.
Вечной мерзлоты нет.
Можно землю пахать, можно так жить.

Книга Носовича
Новая палестино-израильская война открывает Соединенным Шта-

там великолепное окно возможностей для того, чтобы сбросить уже 
Зеленского со своего корабля современности. Медиа почва для его 
слива на Западе давно подготовлена: она активно готовилась послед-
ние несколько месяцев и особенно активно последние несколько не-
дель. Тут и возрождение нарратива «самой коррумпированной страны 
мира», и резко изменившееся отношение поляков, и скандал с брю-
ликами мадам Зеленской. 

Технологически провернуть слив очень просто. Нетаньяху ещё ле-
том утверждал, что переданное Украине оружие оседает у палестин-
цев и может быть использовано для агрессии против Израиля. Сейчас 
достаточно двух-трёх журналистских расследований в мейнстримных 
западных СМИ о том, что взятая у ХАМАС трофейная техника - это во-
енная техника НАТО, переданная Украине, которая по документам чис-
лится уничтоженной российскими ракетами на складах ВСУ под Пол-
тавой. 

И всё. После этого поставки оружия Киеву можно приостанавливать 
до полного выяснения. Проводить аудит, требовать отставок, посадок 
и смены власти как единственного условия продолжения поддержки 
Украины. 

Если в Белом доме подготовлен и утверждён план, что делать с Укра-
иной после отстранения Зеленского, именно это и будет сделано

Kotsnews
По поводу украинского оружия у ХАМАСа
О его наличии у палестинцев еще летом говорил премьер Израиля:
«Мы обеспокоены по поводу того, что любые системы вооружений, 

которые мы дадим Украине, могут быть использованы против нас, по-
скольку они могут попасть в иранские руки и использоваться против 
нас. 

Кстати говоря, это не теоретическая возможность. Это на деле уже 
случилось с западными противотанковыми вооружениями, которые 
мы теперь находим у наших границ. Так что тут мы должны действо-
вать очень осторожно».

Официально Тель-Авив не поставляет вооружения Киеву. Но в СМИ 
всплывала информация о тайных поставках, в том числе - 155-мм сна-

https://t.me/karaulovnews/4208
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рядов.

Логика Маркова
Хамас смог атаковать успешно Израиль потому что Хамас смог по-

лучить очень много оружия из Украины нелегально. Абсолютно кор-
румпированные люди украинского  режима продали большие объё-
мы того оружия, которое им поставили США и другие страны НАТО. 
Решатся ли западные лидеры признать, что именно тем оружием, ко-
торое они передали Зеленскому, сейчас Хамас убивает сотни израиль-
тян?

Что-то знаю / Павел Данилин
ХАМАС убивал евреев из оружия, проданного террористам украин-

скими ворюгами из ВСУ и офиса президента.
Если еще станет известно, что ослабление Железного купола и его 

прорыв арабскими дронами и ракетами был вызван тем, что часть 
компонентов защиты была продана Израилем Украине (как требовал 
Зеленский), то это будет действительно фиаско всей антироссийской 
политики еврейского государства.

Это ещё не конец
Службы безопасности Израиля получили свидетельства больших 

поставок оружия Палестине с Украины. 
Более двух десятков РПГ советского производства как из самой Укра-

ины, так и переданных ей из Болгарии, Польши, Латвии и Эстонии. 
Около трех десятков противотанковых мин из Чехии и Молдавии. Всё 
это по предварительным данным завозилось балкерами с зерном из 
порта Олива.

Скабеева
В Интернет появилось видео, предположительно, от бойцов ХАМАС, 

которые благодарят Украину за оружие.
То, что ВСУшники вовсю торгуют натовской помощью ни для кого 

уже не секрет.

Неофициальный Безсонов
Хамас и Хезболла применяют против Израиля вооружение и бое-

припасы с украинских складов. Ничего удивительного, деньги не пах-
нут. Тем более, лохи из НАТО и так дают всё необходимое за деньги 
американских и европейских налогоплательщиков.

Русский инженер
О чем я уже говорил, что торговля западной военной помощью на-

лево, теперь аукнется Киеву. 
А там были и ПЗРК, и ПТУРы, РПГ, и дроны, и связь.. И теперь най-
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денные серийные номера такой техники у палестинцев, станут гвоздя-
ми в крышку гроба режима Зеленского. Он теперь полностью исчез с 
медийной картинки, тем более что от него и так явно отворачивались 
лидеры стран. Как он сейчас, рискнет пикнуть про ливерную колбасу, 
или что хватит ломаться, всё равно отдадите.. 

А ещё это подарок и для Байдена, слить токсический актив, и спо-
койно уступить респам, без потери лица. А для Трампа, возможность 
сосредоточиться на борьбе с Китаем и не тратить ресурсы на второ-
степенное направление.. 

А вот теперь хохлы, кто так бахвалился что мол они остановили вто-
рые армию мира, придётся воевать за свои. Интересно, насколько их 
теперь хватит?? 

Когда мы увидим Кабул 2.0 и полёты на шасси американских само-
лётов, в ноябре или декабре?  

Хотя лучше подождать до весны, чтобы озверевшийее без денег 
население, само порвало Зеленского, как когда то Муссолини. Заодно 
не будет иконы у укронацистов 😉

Умный еврей при губернаторе
Из очевидных негативных последствий войны в Палестине. О том, 

что между Россией и Израилем могут быть хорошие отношения, мож-
но надолго забыть. В перспективе одной человеческой жизни - очень 
вероятно, что забыть навсегда. Западная пропаганда, в том числе ру-
ками эмигрантов из России, уже поставила знак равенства между Рос-
сией, ХАМАС, Хизбаллой и Ираном. Позиция «релокантов», иноаген-
тов и прочих «освободителей»: против палестинцев значит против Рос-
сии.

Позиция России: чтобы был мир, должно быть равноправное Изра-
илю Палестинское государство. Эта позиция для израильтян и их сим-
патизантов неприемлема. Хотя кроме нее ничего хорошего придумать 
не получится. 

Из позитивных последствий. Об участии Израиля в войне на Украи-
не поставками оружия, включая пресловутый «Железный купол», тоже 
можно забыть навсегда. Да и вообще, Израилю потребуется сейчас 
очень много американской военной и, чуть позже, финансовой помо-
щи.

Что-то знаю / Павел Данилин
Максимальная жестокость, которую, как я понял, евреи готовы бу-

дут проявить в Секторе Газы, неминуемо заставит Египет если не на-
чать военный конфликт с еврейским госуларством, то уж точно разо-
рвать отношения с Израилем и начать прямую поддержку интифады. 
А то и войну все же объявить.

Египет этого ничего делать не хочет. Но давление внутри страны рас-
тет. Да и вообще, черные лебедя косяками прут. Мы вот тоже не хоте-
ли СВО начинать. Иной раз мало что зависит от нас. И обстоятельства 
оказываются сильнее.

https://t.me/governorsjew/8383
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🇷🇷🇷🇷🇷🇷 🇷🇷🇷🇷🇷🇷
Итак, сегодня мы можем подводить некоторые итоги первых суток 

рейда по территории Израиля. 
Нас интересуют две группы событий, ради которых, собственно, и 

был организован прорыв израильской границы:
1) Многочисленные ликвидации старшего командного состава и 

специалистов из состава Армии обороны Израиля;
2) Захват или проникновения на территорию израильских команд-

ных пунктов. 
На текущий момент времени в СМИ циркулируют данные о гибели 

2 генералов (также ХАМАС заявляет о пленении 4-х), 5 полковников, 
подполковника и майора АОИ. Примечательно, во-первых, то, что по-
гибшие имеют отношение к израильским силам специальных опера-
ций и армейской разведке, во-вторых, то, что часть из них была ликви-
дирована вместе с семьями – это свидетельствует о возможном пред-
варительном внедрении иранских команд зачистки, которые «отра-
ботали» по командному составу еще утром 7 октября, парализовав 
тем самым координацию обороны на юге Израиля (и этим, вероятно, 
объясняется значительная дезорганизованность в действиях израиль-
ской полиции и армии). 

Также мы имеем поступившие непосредственно от ЦАХАЛ данные 
о захвате штаба дивизии Газы (фактически, на наш манер – штаба опе-
ративного направления, если проводить грубые аналогии) и центра 
военно-морских сил, которые удерживались «боевиками» на протя-
жении многих часов. Кроме того, был захвачен и ряд менее крупных, 
но важных объектов по типу передовых постов разведки. 

Как понимает, надеюсь, читатель, захват столь важных объектов в 
кратчайшие сроки просто невозможен силами иррегулярных форми-
рований, какие вы могли наблюдать на большинстве вчерашних виде-
оматериалов, предоставленных ХАМАС. Аналогичным образом не по 
некой несчастливой случайности каждые несколько часов появляется 
новое имя ликвидированного старшего офицера ЦАХАЛ, количество 
которых уже таинственным образом превысило число погибших из-
раильских сержантов и лейтенантов (и, что очевидно, происходит это 
в качестве ответа на убийства иранских офицеров из различных струк-
тур, организованных в течение последнего года израильской развед-
кой). 

Если отстраниться от морально-этических аспектов происходяще-
го и смотреть на события прошедшего дня с точки зрения профессио-
нального противостояния иранских и израильских силовых структур, 
то Иран продемонстрировал высочайший уровень компетенции. Даже 
нелицеприятные для большинства из вас кадры с захватами заложни-
ков в действительности представляют собой здравый военный цинизм 
– большое количество пленных на территории Газы серьезно сковы-
вают командование АОИ в действиях. Фактически иранцы провоци-
руют ЦАХАЛ на масштабную сухопутную операцию в Секторе Газа без 

https://t.me/atomiccherry/558
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проведения надлежащей авиационной и артиллерийской поддерж-
ки (примечательно и то, что часть заложников – туристы из западных 
стран, для захвата которых ХАМАС и задействовал часть своих сил па-
рапланеристов; словом, это была заранее подготовленная акция, по-
вышающая общую ценность фонда заложников). 

Почему это вообще важно? В условиях плотной городской застрой-
ки израильская огневая мощь будет в значительной степени нивели-
рована, а действовать ЦАХАЛ придется на территории противника с 
подготовленной для того инфраструктурой (подземными коммуника-
циями, складами, казармами, наблюдательными пунктами). Израиль 
уже имел неприятный опыт «не победы» в подобных условиях в ходе 
вторжения в Ливан в 2006 году, и не менее интересно будет наблю-
дать за происходящим сейчас.

P.S.: кстати, почему @yigal_levin такой грустный последние два дня? 
Где его фирменные огненные шутки про «полковникопад»? Столько 
офицеров АОИ «упали» ведь, разве это не смешно?

Норин
Вообще, интересно, зачем весь вчерашний перформанс лидерам 

ХАМАС. Ну, то есть, они сделали всё, чтобы эта история выкатилась да-
леко за рамки обычных пострелушек. Зрелищное, просто-таки красоч-
ное насилие, включая демонстративные издевательства над женщи-
нами, детьми и стариками. При том, что баланс сил в паре Израиль/
Газа, ну, он понятно какой. То есть, они в принципе готовы, что сейчас 
Газу начнут потрошить, но тем не менее на это идут. И тут встает во-
прос, для чего, какую цель это все преследует.

МАРДАН
Исламские радикалы делают ставку на тотальную войну. 
Учитывая высочайший уровень подготовки, в том числе и информа-

ционной составляющей, вчерашних атак нет сомнений в том, что «ге-
нералы» прекрасно понимали, какую реакцию вызовут средневеко-
вые сцены убийств мирных людей, взятых в заложники старух и тер-
заемых людоедами молодых женщин. 

Палестинские паблики разгоняют сейчас это видео с еврейскими 
детьми в клетках для животных. И это тоже абсолютно просчитанный 
ход, призванный вызвать приступ совершенно неконтролируемой яро-
сти.

Те силы, которые стоят за ХАМАС, хотят максимального уровня вза-
имной жестокости. Они целенаправленно добиваются ковровых бом-
бардировок Газы. Чтобы потом мобилизовать сотни миллионов му-
сульман по всему миру.

Стратегия на то, чтобы «скинуть Израиль в море» с 1949 года нику-
да не делась. Поменялась лишь тактика.

Послевоенный Израиль, созданный людьми пережившими Холо-
кост, был готов к тотальной войне, вёл тотальную войну и победил в 
ней в 1973 году. Войну Судного дня выиграли дети того первого поко-

https://t.me/norinea/1436
https://t.me/mardanaka/16538


ОГЛАВЛЕНИЕ 803ВОСЬМОЕ ОКТЯБРЯ

ления переселенцев, которые взяли Палестину силой и объявили её 
своей.

К 2023 году от того жестоковыйного Израиля не осталось ничего. Он 
- слаб, изнежен, в него переехали сотни тысяч трусов, которые не хо-
тят и не будут воевать.

Радикальный ислам терпеливо ждал, когда Израиль превратится в 
ближневосточную версию какой-нибудь Голландии, чтобы атаковать.

По этой логике, на Ближнем Востоке можно будет нанести истори-
ческое поражение всему Западному миру, который обязательно вы-
ступит на стороне Израиля. Но ни Запад, ни Израиль не готовы к вой-
не на полное уничтожение.

А их враг - готов.

ГОЛОВАНОВ
Тут я согласен с дорогим братом Сергеем Марданом. В нашем мире 

пост-правды не имеет значения - видео с детьми в клетке фейк или 
нет. 

А десятки израильских женщин, на которых облизывается военнос-
лужащий Палестины и называет их «наложницами»? А видео с изра-
ильский семьёй, на глазах которой убили их 18-летнюю дочь?

Градус ненависти осознано поднимают до состояния «звериная не-
нависть». Для палестинцев это религиозная война. И в неё пытаются 
втащить весь мусульманский мир.

Сделать это очень просто: Израиль стирает в пыль 365 квадратных 
километра сектора Газа. На этом «пятачке» проживают 2,3 миллиона 
человек. И кровная месть будет неминуема.

И никакие Соединенные Штаты вписываться за Израиль не станут.

Русский Демиург
Израиль смешивает с землей с особой жестокостью мирные жилые 

кварталы Палестины.

Глазьев для думающих людей
Война в Израиле и на Украине спровоцирована одними и теми же 

силами, врагами рода человеческого. Скоро они себя проявят, иници-
ировав переговоры о прекращении организованного ими же массо-
вого смертоубийства на нужных им условиях для осуществления упо-
мянутых выше планов

Кирилл Качур
Вашингтон сначала «зажигает» любые конфликты, потом ими уме-

ло управляет, имея «свой» отдельный диалог с каждой из сторон. И 
неважно: российско-украинский это конфликт либо армяно-азербайд-
жанский или палестино-израильский. Как и все конфликты до этого, 
включая Первую и Вторую мировые войны, распад СССР и так далее. 
Приёмы умелых комбинаций, провокаций и манипуляций. Управле-
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ние повесткой и игры на чувствах и эмоциях людей.
Вы спросите, почему у них это получается? Ответ очень прост: дол-

лар.

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Израиль ровняет Газу с землей. Тем временем Штаты спешат на по-

мощь союзнику. Хезболла уже предупредила США, что все их объекты 
в регионе будут атакованы. Мы уже в миллиметре от огромной вой-
ны на Ближнем Востоке. А ЦАХАЛу большое спасибо за примеры «гу-
манизма», которые они демонстрируют в Газе. Теперь мы знаем, как 
надо бомбить врага, чтобы он прекратил сопротивление.

Константин Малофеев
ВОЙНА ИЗРАИЛЯ С ПАЛЕСТИНОЙ. ВТОРОЙ ФРОНТ ДЛЯ США
У американцев по всему миру почти 200 военных баз с незащищён-

ным и изнеженным контингентом трансгендеров в белых носках. Плюс 
целый ряд стран, существующих исключительно за счёт геополитиче-
ского спонсорства США, – Южная Корея, Тайвань, Панама. Но, конеч-
но, самый выдающийся из них – Израиль. 

Это доказывает: гегемония США чрезвычайно уязвима. Нам не надо 
гоняться за штатовскими инструкторами-наёмниками на линии фрон-
та от Антоновского моста до Кременной. Достаточно поддержать ча-
яния угнетённых народов по всей планете. Жертв среди военных ге-
гемона станет недопустимо много для американского общественно-
го мнения. Штаты могут получить второй Вьетнам или Афганистан где 
угодно. Они не справятся. Они уже не справляются. 

Трамп это понимал. Он был реалистом. А Байден – выживший из ума 
русофоб-неокон. С ним нам разговаривать бесполезно. Россию он не 
услышит. Он нас ненавидит. А вот собственное еврейское лобби, са-
мое могущественное в Вашингтоне, ему услышать придётся. Придёт-
ся пойти навстречу и заняться безопасностью Израиля, а не Украиной.

Конечно, Байдену такая схема будет невыгодна. Столько украсть на 
поставках военной помощи, как на Украине, не удастся и близко. Из-
раильским направлением занимаются совсем другие люди, и нужны 
другие коррупционные связи. Но другого выхода у нынешнего прези-
дента США нет. 

А ведь Израиль – не единственная уязвимая точка для США на кар-
те мира...

[ЧеКа]
Третьим фронтом борьбы за новое мироустройство должна стать 

вторая гражданская война в США. Техас, к оружию!

Политджойстик/Politjoystic
Мы очень мудро молчим и не суетимся. Куда они без нас? Россия, 

Турция, Сирия, Иран, СА, Египет - вот реальные игроки в поиске ком-

https://t.me/zhivoff/11229
https://t.me/kvmalofeev/2117
https://t.me/cheka_noteZ/1342
https://t.me/politjoystic/34443
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промисса. США с авианосцами могут пиариться, но не влиять на про-
цесс. 

...
CNN: Совет Безопасности ООН проведет закрытое экстренное за-

седание в воскресенье по вопросу обострения в Израиле и в Секторе 
Газа.

Модест Колеров
Главное для глобуса России сегодня: где будет открыт ВТОРОЙ ФРОНТ 

против неё?

Что-то знаю / Павел Данилин
Этот опрос в канадском русскоя-

зычном СМИ -лучший пример того, 
что бывает, когда в стране легали-
зуют продажу тяжелых наркотиков. 
Тут посмотришь - и нет сомнения: и 
респонденты обдолбыши-имбеци-
лы, и составитель опроса тоже на 
герыче сидит.

Образ будущего
Алексей Пушков намекает на то, 

что если сейчас Китай займется Тайванем или например КНДР закусят-
ся со своими врагами - станет понятно, против чего может обернуться 
арабо-израильский конфликт. Против статуса США как дирижера гло-
бальных процессов.

Старая кобыла не выдержит.
А потому не исключено , что за всей ближневосточной партитурой 

стоит Китай.
Тихо так стоит, ничего не делая.

Русский инженер
Мы как оказалось, до СВО тоже много чего не учитывали, хотя вро-

де и Сирия, и Карабах уже прошли. Теперь вот и ЦАХАЛ. 
Думаю когда армия США ввяжется с равным противником, мы тоже 

увидим очень жиденькую картину. Но наиболее бумажным тигром, 
скорее всего будет НОАК. И китайские элиты это понимают, поэтому 
там такая оппозиция Си с его силовым решением тайваньского вопро-
са. 

То есть как сейчас становится понятным, кроме того, чтобы костяк 
армии был с боевым опытом, он ещё и должен быть с сопоставимым 
опытом, с примерно равным противником. Гонять регулярно тузем-
цев в тапочках, это только половина дела, отсеивает из армии боевых 
ипотечников и разных случайных людей, кто не рождён для боя. 

А вот боевые навыки  и умение чувствовать опасность, появляются 

https://t.me/Modest_A_Kolerov/7526
https://t.me/ctotoznayu/5251
https://t.me/obrazbuduschego2/15549
https://t.me/rusengineer/1809
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лишь когда в спаринге сильный противник, и исход боя не предопре-
делен.. Только тогда появляется максимальная мотивация меняться, 
адаптироваться, учиться. 

А без этого на слайды и картинки боец смотрит, как и положено сол-
дату на вошь. 

Выводы в общем очевидны.

МИГ России
Переговоры по освобождению (обмену) израильских заложников 

на сидящих в тюрьмах палестинцев, которые проводились в Египте, 
ожидаемо провалились.

Почему ожидаемо ? Потому что исторический сценарий написан 
под большую ближневосточную бойню. Никакой мистики и конспи-
рологии — так всем думающим людям, от марксистов до статистиков, 
уже в начале 20 века было понятно, что будет мировая война.

AGDchan
Нетаньяху объявил о готовности осуществить полный геноцид па-

лестинцев в секторе Газа. В духе библейской истории. Вырезать всех, 
сжечь, выпотрошить и сравнять с землей. Даже имущество и скот та-
ких врагов — это херем, то есть то, что нельзя брать себе. Видимо, Ва-
шингтон согласен с таким решением палестинского вопроса. И ЕС так-
же. Какие еще тут могут быть сомнения, насколько они серьезно от-
носятся к «правам человека». В эту лживую чушь никто больше не ве-
рит. И даже вида не делает.

Вот это надо зафиксировать и закончить дурной спектакль. Мы долж-
ны отстаивать свои ценности и свои интересы, вообще не обращая 
внимания на Запад. Он и так натравил на нас нацистский киевский ре-
жим, выпестовал его и закрывает глаза на все его нечеловеческие пре-
ступления. 

На наших глазах происходит полное крушение глобалистской систе-
мы. Никто всерьез больше на нее полагаться не может. Каждый отны-
не сам за себя. Если мы не хотим стать очередным объектом прямо-
го геноцида со стороны Запада, надо защищаться и по возможности 
контр-атаковать. Маски сброшены. Мы вступили в совершенно новую 
эру, причем удивительно напоминающую все предыдущие эпохи. Так 
всегда человечество, по сути, себя и вело. Война так война. 

России надо отстоять себя, выстоять и победить. Причем больше 
уже никаких правил нет. С той стороны — сила, не знающая ни мило-
сердия, ни этики, ни логики. Победим, сможем настаивать на своем. 
В противном случае нас ожидает судьба жителей сектора Газа.

Николай Стариков
На месте проведения рейв фестиваля Nature party, который его 

устроители отчего-то решили провести в Израиле рядом с границей 
Сектора Газа, собрано 250 тел погибших. 

https://t.me/mig41/29484
https://t.me/Agdchan/12282
https://t.me/nstarikovru/40621
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Сколько приехавших повеселиться увезено в Газу - не сообщается.

Alex Parker Returns
Вот это я понимаю вечеринка за мир и за дружбу с арабами. Хоть в 

книгу рекордов Гиннесса заноси.

Логика Маркова
Если боевики Хамас дейсьвительно убили 260 участников музыкаль-

ного фестиваля, в том числе много иностранцев и пытали их, это кар-
динально меняет войну. 

Можно понять логику Хамас - взять гражданских в заложники, что-
бы обменять их на своих из тюрем. Но убивать сотнями просто участ-
ников фестиваля? Это безумие ненависти. Если все это подтвердится, 
то Хамас и палестинское движение в целом потеряет то сочувствие, 
которое оно имело в Европе все эти годы. Тем более что среди участ-
ников фестиваля были граждане почти всех европейских стран.

И тогда Европа, которая по прежнему лидер в формировании ми-
рового общественного мнения, закроет глаза на те методы, которыми 
армия Израиля будет проводить «Окончательное решение хамасско-
го вопроса в секторе Газа». И весь мир примет жесточайшую зачистку  
сектора Газа.

Массовое убийство участников музыкального фестиваля становит-
ся главным событием войны и преддверием массовых кровавых за-
чисток сектора Газа. Преступлением, которое не имеет оправдания. 
Хамас никогда не сможет оправдаться. Он кончится.

МАРДАН
Шиитская «Хезболла» официально объявила о присоединении к си-

лам суннитского движения ХАМАС.
У Израиля теперь два фронта. На севере - Хезболла. На юге - Хамас. 

Единый исламский фронт.

Объясняет Readovka
«Хезболла» приоткрывает второй фронт против Израиля, когда ара-

бы-граждане уже давно вовлечены в конфликт
Ливанская «Хезболла», ранее пообещавшая вступить в конфликт на 

стороне ХАМАС в случае, если Израиль вторгнется в Газу, взяла на себя 
ответственность за миномётный обстрел территории еврейского го-
сударства. В ответ ЦАХАЛ нанёс артиллерийский удар по ливанскому 
приграничью. О жертвах и повреждениях обе стороны не сообщают, 
что даёт основания говорить об ограниченном масштабе столкнове-
ния.

Фактически то, что сейчас делает «Хезболла», — это декларация о 
намерениях, а не какой-то полноценный второй фронт: «Мы здесь, 
мы никуда не делись, рассчитывайте в своих планах, что мы в любой 
момент можем вмешаться». О реальном столкновении пока речи не 

https://t.me/apwagner/14177
https://t.me/logikamarkova/8542
https://t.me/mardanaka/16529
https://t.me/readovkaru/4514
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идёт. «Хезболла» — вполне системная часть ливанской политики и от-
даёт себе отчёт в том, что последствия её вовлечения в войну испыта-
ет на себе весь народ страны.

Но это всё равно работает: Израилю приходится сейчас решать про-
блемы с Газой, оглядываясь не только на север, откуда ему грозит «Хез-
болла», но и на территорию своей собственной страны, где арабы-из-
раильтяне уже активно задействованы в операциях ХАМАС и в сопут-
ствующих массовых протестах.

Раньше всех. Ну почти.
Палестинское радикальное движение ХАМАС заявило, что админи-

страция президента США Джо Байдена должна осознавать возмож-
ные последствия отправки авианосца в акваторию Восточного Среди-
земноморья

«Отправка американского авианосца нас не пугает, и американская 
администрация должна осознавать последствия этого шага», приво-
дит заявление движения телеканал Al Jazeera.

AGDchan
Теперь США воюют и с нами, и с палестинцами. «Должны осозна-

вать». Они даже наше ядерное оружие толком не осознают. Так что 
простыми угрозами их не тронуть. Придется палестинцам изобретать 
что-то повнушительней. Чтобы осознали. ХАМАС явно на что-то рас-
считывает. Но на что именно, пока не совсем ясно.

Владислав Угольный
Будь бы у меня джин, дающий мне ровно одно желание, оно было 

бы таковым:
Украинская морская мина приливами и отливами унеслась в Сре-

диземное море и американцы въебали на ней авианосец.
Это было бы достойное завершение этого цирка.

МИГ России
Конечно, применение ядерного оружия в новом ближневосточном 

конфликте в обозримом будущем исключено.
А то, что ситуация может вылиться в столкновения, например, на 

улицах Европы, США или Канады — вполне вероятно.
В любом случае, сейчас даже не первая глава исторической драмы, 

а только пролог.

Раньше всех. Ну почти.
По словам высокопоставленных членов ХАМАС и «Хезболлы», иран-

ские сотрудники службы безопасности помогли спланировать суббот-
нюю внезапную атаку ХАМАС на Израиль и дали зеленый свет напа-
дению на встрече в Бейруте в прошлый понедельник, пишет The Wall 
Street Journal.

https://t.me/bbbreaking/166825
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Политджойстик/Politjoystic
Как быстро фокус медиа сместился на Израиль - Палестина с Укра-

ины. 
...
Многие понимают, что там игра пошла в одни ворота и пора искать 

хороший повод отскочить. Первым из крупняка будет Байден. То, что 
считали негативным подарком Президенту Путину на ДР, оказалось 
мечтой. 

...
И самое главное - события только начались. Продуманная атака ХА-

МАС - провокация, запускающая мировые военно - политические про-
цессы. Потом - новые договорки, раздел (или кооперация) процессов 
и ресурсов. И так лет на 20-30.

...
Мы дождались в общем.

Друид
Нам стоит абстрагироваться от душераздирающих видео с убийства-

ми мирных израильтян и бомбардировками жилых кварталов в Газе 
и посмотреть на ситуацию с позиции национальных интересов. Кон-
фликт на Ближнем Востоке несет нашей стране лишь плюсы. Во-пер-
вых, переключение внимания США с Украины на куда более важный 
им Израиль — оружие, деньги, советники теперь приоритетно будут 
отправляться на поддержку Тель-Авива, а не Киева. Во-вторых, высо-
кие цены на энергоносители, рост которых после подобных событий 
очевиден, приведут к насыщению российского бюджета нефтерубля-
ми и нанесут удар по американской экономике новым витком инфля-
ции. В-третьих, союзнические отношения с Ираном и наша способ-
ность влиять на действия Тегерана могут улучшить переговорные по-
зиции России по украинскому кейсу.

Милитарист
Диверсанты-парапланеристы ХАМАС пролетели 40 км и приземли-

лись на военной базе Цалим. Происходят жестокие столкновения.
Эта база, которая защищает стратегическую атомную электростан-

цию   Димона, также отвечает за защиту связей Израиля с севера на 
юг.

Когда силы ХАМАС отрезали шоссе М6 с севера, израильские резер-
вы направились на север, а тем временем палестинцы использовали 
образовавшуюся там брешь как возможность для атаки.

Русский инженер
А вот это имеет шансы войти в историю войн. Ведь эффекта нео-

жиданности от такой тактики уже нет, а следовательно сейчас можно 
понять, рабочая схема подобного десанта, или это может прокатить 

https://t.me/politjoystic/34444
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только при внезапной атаке. Важный в общем то вопрос, если арабы 
смогут успешно выполнить задачи, то это надо обязательно учитывать 
и нам.

МИГ России
Израильский ядерный исследовательский центр в Димоне хотя и 

является очень мутным... квази-гражданским объектом, неподкон-
трольным МАГАТЭ, но при этом входит в систему глобального АТ -мо-
ниторинга. 

Никто его не захватывал, ничего там не происходит.
Откуда пошла информация о летающих эскадронах мотопарапла-

неристов Хамас, захвативших этот центр, непонятно. Скорее всего, от-
куда-то из «Панорамы», как и новости про готовность Талибана прий-
ти на помощь Палестине или про ослепление израильских бомбарди-
ровщиков файерами на крышах домов Газы.

Роман Алехин
Очень странное впечатление от анализа инфополя, которое на 90% 

забито палестино-израильским конфликтом. Такое ощущение, что нас 
умышленно отвлекают от СВО. Для чего? А ведь пока мы не победили 
и именно там, а не в Израиле прямо сейчас сражаются наши бойцы и 
отдают жизнь за Россию и за нас. 

Обратите внимание, как легко управлять комформистским внима-
нием. Даже те, кто каждый день помогают фронту и совсем далеки от 
Израиля, под влиянием инфоповестки с головой погрузились в ту по-
вестку, которую вбросили для отвлечения внимания от реально глав-
ного для всех нас...

Байки из Спасской Башни
«Когда Президент заметил, что дело не в территориях, а в гарантии 

безопасности народов России, а потом без обиняков заявил, что счи-
тает Одессу русским городом, он не оставил поводов для кривотолков. 
Мы остановимся там, где сможем обеспечить спокойствие и неруши-
мость рубежей Русского мира. Значит, эти рубежи и государственная 
граница РФ должны совпадать. Это наша историческая миссия, нрав-
ственный долг, залог нашего процветания в будущем».

Сергей Миронов, лидер справедливороссов

ФЕДОРОВ.
У нас в народе говорят «Коней на переправе не меняют».
США развязали против России войну, в которой уверены, что по-

бедят. Для россиян это будет означать тотальный геноцид. Чтобы вы-
жить, нам нужен Путин до окончательной Победы.

ФЛЕШМОБ!! 
Требуем выборы президента в виде референдума за чрезвычайные 

полномочия В.В.Путину до окончания восстановления Отечества!

https://t.me/mig41/29498
https://t.me/Alekhin_Telega/8193
https://t.me/kremlin_bashnya/40985
https://t.me/fedorovgd/33763
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Владислав Угольный
Рано или поздно украинские казаки поймут, что лавочка играющей 

в их пользу иерархии вот-вот закроется и необходимо монетизиро-
вать последние мгновения выходом из нее. Вот тогда мы и поговорим. 
Пригожин, например, мечтал, чтобы украинские ветераны воевали за 
интересы России в Африке.

Экзистенциальная угроза полного слома демографии украинской 
нации — которую казаки не предусмотрели т.к. у них из интеллектуа-
лов на всю нацию только один Арестович — является идеальной стар-
товой ставкой в этой игре с нашей стороны.

Я про Биологическое Уничтожение Украинской Нации говорил не по-
тому что я нацист и хочу хохлов уничтожить (хоть это тоже) — а потому 
что это понятный в их парадигме тезис. Будь бы хохлы умнее, они бы 
читали меня летом 2022 года и бросали оружие. Потому что эта война 
не выигрывается. Хохлы на мирные переговоры должны были идти в 
сентябре, после Изюма. Отделались бы потерей Крыма и Донбасса, 
а российская пропаганда бы признала украинскими (а не русскими) 
землями все остальное и начала бы пиздеть про «не встретили цвета-
ми» аля «не так встали».

Наша позиция должна быть такая: или сдаете русские города целы-
ми, или БУУН.

Владислав Угольный
Резюмируя портянку кратко:
Одесса/Харьков/Днепр/Киев будут либо целыми и русскими, либо 

без украинцев.
Ставки, особенно дискурсивные, должны быть очень высоки. Толь-

ко так мы, может быть, выиграем без боя.
Ставки эти необходимо подтверждать каждый день уничтожением 

батальонов свинопасов и нескольких казаков из третьоi штурмовоi

Логика Маркова
Вчера, Владимира Путина, одного из самых ярких политических де-

ятелей современного мира, поздравляли с Днем рождения огромное 
число политиков и СМИ в разных странах мира.

Да? Да нет конечно. 
Владимира Путина вчера ХОТЕЛИ поздравить с днем рождения 

огромное число политиков и СМИ. Но не могли. Боятся. Боятся, пото-
му что мировой жандарм в лице США, Британии, ЕС, НАТО - запрещает 
поздравлять Путина. И берёт на карандаш для политических репрес-
сий любого, кто осмелится сказать что то хорошее о Путине.

Но мы то живём в свободной стране. В которой можно свободно по-
здравить Путина, - самого яркого политика современности, восставше-
го против мировой диктатуры. И пожелать ему победы над этой дик-
татурой ! 

https://t.me/zola_of_renovation/6039
https://t.me/zola_of_renovation/6041
https://t.me/logikamarkova/8538
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Цените эту свободу, которой нет у сотен миллионов людей в других 
странах! У вас такая свобода есть.
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ДЕВЯТОЕ ОКТЯБРЯ

Сегодня: Украина и Израиль вперемешку

BRIEF
Совбез ООН по итогам закрытого заседания не принял никакого за-

явления по ситуации в зоне палестино-израильского конфликта. Как 
заявил журналистам российский постпред Небензя, в СБ он призы-
вал к прекращению огня и переходу к предметным переговорам. По-
стпред Мальты Ванесса Фрейзер в свою очередь заявила, что ни одна 
из стран не предлагала проекта заявления. Она также указала, что все 
члены Совбеза осудили атаку ХАМАС на Израиль.

Герман Садулаев
Слышал сегодня, что Пригожин и Уткин спланировали операцию Ха-

мас. И руководят. 
В народном сознании, в героическом мифе они будут жить вечно. И 

появляться всякий раз в нужном месте.

Коробков-Землянский
Бесчеловечные орки-русские ланцетами точечно бьют по складам 

оружия и военной технике.
Цивилизованные израильтяне авиацией и ракетами равняют с зем-

лёй целые жилые кварталы.
Главное не перепутать.

Логика Маркова
Хамас захватил кусок территории Израиля, равный сектору Газа. Это 

была полноценная войсковая операция. Сейчас армия Израиля отво-
ёвывает это. И уже готовится к вводу 100 тысячной группировки войск 
в сектор Газа

Что-то знаю / Павел Данилин
В Израиле нацизма нет...
Обосраашийся министр обороны Израиля Йоав Галлант: «Я прика-

зал полностью осадить сектор Газа. Там не будет ни электричества, ни 
еды, ни топлива, все закрыто. Мы боремся с человеческими животны-
ми и действуем соответственно».

Где-то я это уже слышал.
Недочеловеки, животные...
А! Точно. У Гитлера, Геббельса и Розенберга.

МАРДАН
Вы спрашивали, что такое фашизм? Вот он.

https://t.me/rusbrief/162477
https://t.me/germansadulaev/1871
https://t.me/korobkovtv/15658
https://t.me/logikamarkova/8547
https://t.me/ctotoznayu/5258
https://t.me/mardanaka/16559
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Пётр Лундстрем
Вы же мои хорошие))))))
С нелюдями они воюют))))))
Реакция из Гааги будет? Осуждение мировой общественности?

Старше Эдды
Когда очередные релоканусы, либо человеческие животные, под-

держивающие нацистский  киевский режим начнут верещать про дей-
ствия Русской армии, мы их отправим к министру обороны Израиля и 
спросим: Вы что, хотите чтобы мы действовали как ЦАХАЛ??

Игорь Караулов
Неа, я как переводчик с огромным стажем не стал бы судить по бук-

вальному смыслу слов. Мы, например, можем сказать «озверевшие 
головорезы», и это не значит, что мы приравниваем людей к живот-
ным. 

По делам будем судить - хотя дела тоже намечаются прискорбные.

Объясняет Readovka
Министр обороны Израиля призывает к геноциду палестинцев
Невозможно оправдать ту резню, которую учинил ХАМАС в Израи-

ле. Это — ужасающий акт террора, которому нет прощения.
Но то, что сейчас готовятся учинить в Газе израильские военные, — 

это геноцид. Называть другой народ животными и оправдывать этим 
убийство гражданских — верный путь к новому Нюрнбергскому три-
буналу.

🇷🇷🇷🇷🇷🇷 🇷🇷🇷🇷🇷🇷
На израильских каналах за прошедшие 1,5 года было много глумле-

ния над российскими вооруженными силами, но за прошедшие пару 
дней мы могли вполне наглядно видеть, как эффективно ведется бое-
вая работа в «самой опытной и самой воюющей армии мира». 

Для всех, кто хоть немного понимает, о чем идет речь, «высочай-
ший уровень подготовки профессионалов ЦАХАЛ», продемонстриро-
ванный на видео, будет очевиден:

1) Отсутствие базовых навыков перемещения боевых групп в усло-
виях городских боев;

2) Полное отсутствие контроля секторов огня, углов и пр.;
3) Использование машин с гражданскими в качестве укрытий в ходе 

ведения стрелкового боя;
4) Синдром «толпы баранов» – хаотичные перемещения плотны-

ми, неорганизованными группами. 
Писать подробнее не буду из-за ограничений по количеству зна-

ков, но суть вполне ясна. И да, на кадрах запечатлены кадровые воен-

https://t.me/petrlundstrem/18497
https://t.me/vysokygovorit/13076
https://t.me/karaulovnews/4214
https://t.me/readovkaru/4527
https://t.me/atomiccherry/560
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ные части и полицейский спецназ в условиях, когда местоположение 
и численность противника неизвестны.

Культурная война | Kulturkampf
США направили к берегам Израиля авианосную ударную группу, со-

стоящую, естественно, из авианосца, пяти эсминцев и ракетного крей-
сера.

Теоретически они могут сравнять с землёй Газу. А практически мо-
гут потерять авианосец из-за каких-нибудь беспилотных иранских ка-
теров или несколько самолётов, которые сожгут гранатами дроны с 
AliExpress.

Потом, конечно, какой-нибудь The New York Times выяснит, что ЦРУ 
сократило финансирование разведывательных программ в пользу се-
минаров по гендерному и расовому разнообразию и просто не знало, 
что такое возможно.

Но переживать американским налогоплательщикам нечего, так как 
провалы мировых разведслужб за последнее время — это норма, а 
большие корабли теперь это просто большие и удобные цели.

Мир изменился, но не все пока это готовы принять. Вернее не толь-
ко лишь все ...

Старше Эдды
Пока Израиль демонстрирует видео с результатами непонятных, но 

очень мощных ударов по жилым кварталам Газы, ХАМАС показывает, 
как надо работать в современную войну, уничтожая очередную Мер-
каву, гордость оборонно-промышленного комплекса Израиля и осно-
ву его сухопутных войск.

Larkin
На фоне всего этого становится понятно почему у России не вой-

на, а СВО. Мы пока не готовы (и принципиально не хотим) подвергать 
мирное население геноциду. Но на нас сыпятся все шишки, а тут хоть 
бы хны.

Раньше всех. Ну почти.
😉😉В ответ на каждый «удар без предупреждения» и взорванный дом 

со стороны Израиля группировка будет казнить одного гражданского 
пленного — официальный представитель военного крыла ХАМАС Абу 
Убейда

Друид
Демпартии США нужно было выиграть президентские выборы в 

2020 году – появился COVID-19 с почтовым голосованием и массовым 
вбросом денежной массы в экономику мира, а также беспорядках в 
стране под лозунгом «Black lives matter». Демпартии США нужно было 
выиграть выборы в Конгресс – начался конфликт на Украине, под при-

https://t.me/der_kultur_kampf/730
https://t.me/vysokygovorit/13089
https://t.me/larkin_doc/14106
https://t.me/bbbreaking/166939
https://t.me/wisedruidd/6562
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крытием которого Штаты, фактически, подчинили себе американское 
общественное мнение и старушку Европу, взорвав Северные потоки. 
Теперь Демпартии США нужно выиграть президентские выборы в 2024 
году. И тут же обострился конфликт Израиля и Палестины. 

 Конспирология, скажете? Конкуренция и холодный расчёт ответим 
вам. Американцы умеют только по-грязному. За сближением США и 
Израиля на фоне эскалации стоит прежде всего удар по союзу Бинья-
мина Нетаньяху и Джареда Кушнера (зятя Дональда Трампа). Тому со-
юзу, который за короткие сроки привёл к переносу посольства США в 
Иерусалим и к почти заключённой арабо-израильской «сделке века». 
Администрация Д. Трампа тогда наладила между Израилем и Палести-
ной переговоры для разрешения ближневосточного конфликта, кото-
рые были прерваны в апреле 2014 года после девяти месяцев безу-
спешных попыток сближения позиций сторон. 

 Как известно, Б. Нетаньяху принадлежит к радикальному правому 
крылу израильской политики, к так называемым ортодоксам, которые 
снова пришли к власти в Израиле. Их долгосрочная цель – строитель-
ство Третьего храма Соломона. Мирным путём такой цели не добить-
ся, так как для строительства Третьего храма нужно будет сносить тре-
тью святыню Ислама – мечеть «Аль-Акса» на Храмовой горе – что не-
избежно приведёт к войне со всем Исламским миром.

 Поэтому без привлечения к конфликту США Б. Нетаньяху не мог 
пойти на провоцирование «неожиданного» вторжения ХАМАС в Из-
раиль. Теперь США готовят выделение многомиллиардной поддерж-
ки Израилю и отправляют свой самый дорогой авианосец стоимостью 
$13 млрд в восточную часть Средиземного моря, поближе к «земле 
обетованной».

 Д. Трамп же болезненно отреагировал на последние события на 
Ближнем Востоке. Он уже объявил, что при нём бы никаких конфлик-
тов с палестинцами или украинцами точно не случилось. Республи-
канцы вовсю критикуют Белый дом за «договорняки» с Ираном, кото-
рый мог участвовать в координации атаки на Израиль.

 Старший сын 45-го президента США, предприниматель Дональд 
Трамп-младший предположил, что палестинцы вооружены автома-
тами М4 американского производства, которое могло достаться па-
лестинцам после ухода американской армии из Афганистана. По его 
мнению, это могут быть те же автоматы, которые остались в зоне кон-
фликта после завершения операций «Страж свободы» и «Решитель-
ная поддержка» НАТО. Таким образом он также намекает на рукотвор-
ность и намеренное попустительство вторжения в Израиль. Так назы-
ваемый casus belli.

 Возвращаясь к выборам в США. Д. Трамп в своей, по сути, начав-
шейся президентской кампании очень рассчитывает на помощь ев-
рейского банковского капитала. Теперь он грозит остаться без серьёз-
ной ресурсной поддержки, опираясь лишь на поддержку значитель-
ной части американского общества и немногочисленных СМИ и лиде-
ров общественного мнения.

 Тем временем конфликты и на Украине, и в Израиле для Демпар-
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тии США находятся в состоянии контролируемого хаоса словно коти-
ровки на Уолл-стрит (который уже прогнозирует взлёт цен на нефть до 
150 долларов за баррель в случае крупной войны на Ближнем Восто-
ке). Ну, разве что старушке Европе станет ещё хуже от увеличения тре-
бований со стороны Штатов.

 Заливая Ближний Восток и Восточную Европу реками крови, США 
подтверждают в очередной раз свой статус мирового жандарма. Но 
Восток, как известно, дело тонкое. События на нём разворачиваются 
библейского масштаба. Планы могут столкнуться с обстоятельствами 
непреодолимой силы. К тому же, своё веское слово ещё не сказали 
Россия и Китай – главные строители справедливого мироустройства.

Дмитрий Медведев
Ну что, натовские друзья, доигрались?
Оружие, переданное неонацистскому режиму на Украине, активно 

применяется в Израиле. 
Дальше оно, как и оружие, оставленное беглыми американцами в 

Афгане, будет бесконтрольно использоваться во всех горячих точках.
Ведь и раньше коррумпированные власти Украины торговали всем, 

что получили. Воровали газ и нефть, продукты, материалы. Воровали 
всё, что плохо лежит.

Дальше будет только хуже. Ждите на чёрном рынке ракеты, танки, 
а вскоре и самолёты з Києва.

Скурлатов live
Документально установлено, что Украина поставляла оружие ХА-

МАС, что отметил даже Д. Медведев. При этом она не гнушалась полу-
чать не только поддержку Израиля, но и вооружение. Будет  прискорб-
но, если этот очень примечательный факт попытаются замалчивать и 
не раздувать на его основе никакого конфликта. Хохлы, как всегда, в 
своём репертуаре. Жадные, беспринципные, злобные необандеров-
цы без стыда и совести, сатанисты. Речь, разумеется, идёт о главарях 
киевской хунты, ее основы в виде «националистов» и небольшой ча-
сти зомби-русских, которых принудили воевать со своими же братья-
ми по крови.

Colonelcassad
Судя по оправданиям ГУР, что украинское оружие у ХАМАС появи-

лось из-за России, можно считать видео опубликованные ХАМАС под-
линными, как и благодарности от ХАМАС украинцам. Видимо тема на 
Западе становится очень токсичной, поэтому клоуны из ГУР спешно на 
коленке лепят байки про то, что украинское оружие ХАМАС поставила 
Россия. На воре и шапка горит.

Русский инженер
На воре шапка горит. Украинские паблики переполнены антикри-

https://t.me/medvedev_telegram/396
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зом, мол это русские придумали и инсценировали про передачу воо-
ружений ХАМАСу. 

Вот только мутные каналы поставок оружия по всему миру, это изо-
бретение украинской власти, причём очень давно, потому что Россия 
не демпинговала на старых запасах, а старалась больше заработать 
на новом оружии. А хохлы барыжили на советских запасах, и это зна-
ет весь мир. 

Поэтому этот антикриз не прокатит, тем более для респов в США во-
обще не имеет значения, были там поставки, или нет.. Им достаточны 
две ключевые зацепки, из репутации Киева - просто дичайшая кор-
рупция, и барыжные поставки оружия кому угодно. А это просто тор-
педа под режим Зеленского, и он отлично это понимает. 

Так что этот стон никто не Западе не увидит и не поддержит. Зато 
теперь стало ещё более отчётливо видно, у кого рыльце в пушку...

МИГ России
МОЛНИЯ: найден автор самой тупой отмазки в истории человече-

ства !
Представитель ГУР МО Украины Андрей Юсов заявил, что «по имею-

щимся сейчас данным, русские передали образцы захваченных у ВСУ 
вооружений боевикам ХАМАС через сеть контрабанды оружия, нала-
женную через представителей подконтрольных им так называемых 
«ЧВК». 

По факту — гигантское количество оружия было продано Украиной 
боевикам, часть его была обнаружена во время нападения на Изра-
иль, и нынешние нелепые оправдания Киева это лишь подтверждают.

Майя Манна
Спикер израильской армии отказался комментировать использова-

ние ХАМАС западного оружия, которое было поставлено Украине
Наша ведущая несколько раз повторила вопрос в прямом эфире со 

ссылкой на разные источники, однако Авихай Эдраи стоял на своем: 
«Я не комментирую такие фабрикации и ложь».

А ведь именно конгрессвумен Марджори Тейлор Грин призвала про-
верить происхождение американского оружия, оказавшегося у ХАМАС.

Холмогоров
Зеленский сегодня сменил главу комиссии по военно-техническо-

му сотрудничеству и экспортному контролю.
Это фактически равносильно признанию в утечке оружия ХАМАС-у.

Илья Кива - ZOV КРОВИ
Оказывается, это Россия виновата в том, что ХАМАС имеет в своем 

распоряжении оружие, которое ранее получил от НАТО режим Зелен-
ского и которое хранилось на складах Украины. 

ГУР: РФ передала боевикам ХАМАС захваченное во время боевых 

https://t.me/mig41/29523
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действий в Украине трофейное оружие.
Таким образом, РФ планируют дискредитировать Зеленского  на 

Ближнем Востоке.
Следующим по плану шагом Кремля должны стать фейковые обви-

нения украинских военных в продаже западного оружия для терро-
ристов, - заявили в ГУР МО.

Ранее я сообщал, что режим Зеленского за последние полтора года 
стал основным поставщиком оружия на серые рынки Востока, прода-
вая его всем, кто готов был платить деньги. Представители Аль-Каиды 
также были частыми заказчиками переносных систем ПЗРК «Стингер» 
и ПТРК «Джавелин».

Что-то знаю / Павел Данилин
Украина сегодня находится в состоянии грогги.
Ведь, как только иссякнет помощь Киеву со стороны США, и рез-

ко сократится со стороны ЕС, тут же посыплется все. И сам Зеленский 
тоже.

Поэтому загнанная в угол крыса может совершить самоубийствен-
ный поступок. А именно - попробовать атаковать там, где у нее есть 
шанс укусить больно. А именно - атаковать Приднестровье, догово-
рившись с хозяевами на Западе, чтобы те обеспечили безразличную 
позицию по этому поводу со стороны Молдавии. Это будет, безуслов-
но, катастрофа для региона. И для Украины тоже. Но вреда бандеров-
цы нанести смогут колоссального. 

Что касается погоды, то тут у них пока еще есть шансы. 
Впрочем, слова о том, что Одесса - русский город - были сказаны 

Верховным не зря. Надеюсь, их правильно поняли и услышали.

Ростислав Антонов
Происходящее сейчас во всем мире объясняется достаточно просто. 

Когда 2 года назад начинались боевые действия на территории Укра-
ины - все внимательно смотрели на происходящие события. И если 
бы за эти 2 года Россия потеряла свою экономику, потеряла свою про-
мышленность, потеряла безопасность и утратила способность защи-
щаться, то американоцентричный мир сохранился бы в том виде, в 
котором был. Но Россия выдержала. И более того, оружие, которое 
поставляется Украине, оказалось уязвимым и теперь его мало. Теперь 
под угрозой безопасность самих стран-доноров. И вот теперь уже дру-
гие интересанты смотрят: ага, раз так можно, ну, значит, надо пробо-
вать! Поэтому удар по Израилю - это это прежде всего удар по гегемо-
ну, по Соединённым Штатам Америки.

США и их сателлиты сильно переоценили свои возможности  кон-
тролировать происходящие процессы. Это и привело к дестабилиза-
ции а в конечном счёте приведёт и к крушению американского миро-
порядка.

https://t.me/ctotoznayu/5260
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Kadyrov_95
Обращаюсь к мировому сообществу, чтобы оно хоть один раз еди-

ногласно приняло справедливое решение по поводу ситуации в Пале-
стине. Обращаюсь к лидерам мусульманских стран - создайте коали-
цию и призовите тех, кого вы называете друзьями, Европу и весь За-
пад, чтобы они не бомбили мирных граждан под предлогом уничто-
жения боевиков. 

Мы поддерживаем Палестину. И мы против этой войны, которая в 
отличие от других конфликтов может перерасти в нечто большее. 

Я сам был в Израиле. И наша мирная делегация на себе испытала 
попытки неприкрытой провокации. Поэтому я призываю остановить 
как войну, так и любые формы нагнетания обстановки. В случае не-
обходимости наши подразделения готовы выступить в качестве ми-
ротворческих сил для наведения порядка и противодействия любым 
возмутителям.

Что-то знаю / Павел Данилин
А вы заметили, как все эти «нетвойнисты», корившие Россию за то, 

что та ради спасения русских начала СВО, и визжавшие, что они яко-
бы против войны, мигом, моментально переквалифицировались в яс-
требов, требующих «раздавить гадину» и всецело одобряющих войну 
Израиля против палестинцев?

Как быстро выяснилось, что все эти витии и люди с прекрасными 
лицами и «доброкачественными генами» (копирайт Аллы Боссарт), 
изряднопорядочные и рукопожатные - суть подлые лицемеры. Лжи-
вая слизь и погань. 

Господи, обереги нас от того, чтобы вся эта шваль и нечисть не вер-
нулась сюда нас жизни учить.

МАРДАН
Евросоюз прекращает действие пакета финансирования Палести-

ны на 700 млн евро, сообщила Еврокомиссия.
Европа открыто встает на сторону Израиля, который в свою очередь 

крайне неосторожно обещает «окончательное решение палестинско-
го вопроса».

Для рядового европейца это означает, что привычные чартерные 
туры в Тунис, Марокко, Египет и даже Турцию превращаются в потен-
циальное сафари, где охотиться будут на них. 

Путешествия на Восток очень скоро станет возможным только в со-
ставе ЧВК Вагнер.

РИА КАТЮША
Дугин прав, ЕС и США высказали поддержку Израилю, который пред-

лагает ни мало, ни много, а истребить население Палестины. Вне за-
висимости от жестокости боевиков, геноцид оправдать «правом на 
самозащиту» (термин срисовали с Украины) нельзя.

https://t.me/RKadyrov_95/3985
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Точней можно, если речь идет об «индейцах у которых нет души» 
(чем оправдывали латыняне их истребление). Сейчас такими индей-
цами становятся палестинские арабы, мы были перед ними. Вместе с 
украинцами, или кто-то сомневался, что жизни брошенных и броса-
емых на убой «правильных русских» для них тоже важны? Особенно 
после призыва отправить на войну молодежь? 

Нет друзья, наша война для Запада – это война «Сиу против Апа-
чей», которым «место в резервации», рядом с арабами, африкански-
ми неграми и прочими индусами. Да, «резервации» будут красиво 
представлены, но останутся резервациями, за чей счет должен даль-
ше цвести их «дивный сад».

Беда Запада в том, что те перестарались с «рекламой» и «индей-
цы» всех мастей и цветов начали понимать «свое место в мире» и не 
сильно хотят с этим мериться. К слову, отчасти вражеская пропаганда 
права – Россия в этом сыграла одну из главных ролей. Первыми бунт 
подняли мы.

Олег Царёв
ОАЭ «шокированы» сообщениями о действиях боевиков ХАМАС в 

отношении граждан Израиля, говорится в заявлении МИД страны. На-
падение ХАМАС на израильские города является «серьезной эскала-
цией», заявили в МИД ОАЭ.

Вот уже мастера словесной эквилибристики. И заявление сделали, 
и непонятно, ругают они палестинцев или нет. Приятно они шокиро-
ваны или неприятно нападением на Израиль.

МИГ России
КТО ОТДАВАЛ ПРИКАЗ О НАПАДЕНИИ НА ИЗРАИЛЬ? 
Как бы не раскачивала американская WSJ,  в погоне за хайпом и со 

ссылкой на анонимные источники, что международный отдел КСИР 
Ирана на недавней встрече в Бейруте отдал приказ на прорыв из сек-
тора Газы, официальная информация на сегодня выглядит следующим 
образом :  

Исламская республика Иран не причастна к атаке на Израиль, руко-
водство Палестины принимает решения самостоятельно. Об этом пор-
талу Amwaj. media сообщило иранское постпредство при ООН. В нем 
также утверждается, что сообщения о причастности Ирана к атаке на 
Израиль можно трактовать как попытки израильского правительства 
«оправдать провал и списать его на разведывательную мощь и опера-
тивное планирование Ирана»

От Латеранского холма до Вислы. Станислав Стремидловский
Пока мы тут думали и гадали о том, что происходит сейчас на Ближ-

нем Востоке, заместитель министра иностранных дел Польши Арка-
диуш Мулярчик раскрыл правду.

По его словам, «никто не сомневается в том, что международные ак-

https://t.me/olegtsarov/8865
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торы, а именно террористическая Россия, напавшая на Украину, при-
ложила руку к тому, что происходит в Израиле, и к этим скоординиро-
ванным атакам на Израиль».

Умный еврей при губернаторе
Ну вот, а вы думали, кто в Палестине во всем виноват? Россия ви-

новата! И это не какой-нибудь там Шендерович напел. Это целым зам 
министра иностранных дел целой страны НАТО.

Смешного в этом мало, кстати. Западная пропаганда совершенно 
всерьез принялась формировать «новую ось зла». От Северной Кореи 
до Газы со всеми остановками: Китай, Россия, Иран, Сирия.

Если кто-то еще не понимает, это вполне тянет на информационную 
подготовку настоящей мировой войны.

Тот самый Олень🇷
У вас остаются ещё вопросы, почему «самый худший в истории США» 

президент Байден, который даже ходит с трудом, до сих пор ещё не 
списан и на него делают ставку? Все дело в том, что он не худший пре-
зидент США, он лучший президент США в их системе координат – у 
него получилось то, что не получилось у Обамы, Клинтона и Буша. И 
главный секрет его «успеха» – полное отсутствие субъектности и огра-
ниченная дееспособность. Человек-мумия не мешает, и даже как мо-
жет помогает, подмахивая всем ужасным планам своих кураторов, по-
тому что «дедушка старый, ему всё равно». До ядерной зимы ему всё 
равно не дожить.

Нас не удивляет, почему «Купол» вдруг прохудился, а «лучшая раз-
ведка мира» Моссад оказалась не в курсе масштабной военной кам-
пании ХАМАС с применением тяжелой техники, средств ПВО и артил-
лерии. Все, кто хотя бы раз побывал в Израиле и Палестине, а тем бо-
лее те, кто знаком с протоколами безопасности и работой Моссад и 
ЦАХАЛ – понимают, что этого не может быть, потому что не может 
быть никогда. Кровавая бойня в Израиле и ужасные картины гибели 
мирных жителей, которые вмиг наводнили все мировые СМИ, были 
нужны кураторам проекта, чтобы развязать большую войну на Ближ-
нем Востоке, и запалить фитиль «Третьей мировой войны». Как бы это 
дико не звучало, но верхушки ХАМАС и Израиля играют согласован-
ный сценарий, и управляются из единого центра – неслучайно источ-
ники их финансирования это карманы одного пиджака. К сожалению, 
наши прогнозы, которые мы неоднократно озвучивали сбываются – 
Украина это только цветочки, основной театр действий развернется 
на Ближнем Востоке. 

За последние годы нукеры глобальных элит подложили взрывчатку 
под все региональные конфликты, и сейчас наступило время для глав-
ного управляемого взрыва в сакральном центре мира, который обе-
спечит детонацию всех других боезарядов по всему миру. Война на 
Ближнем Востоке это больше, чем просто политический конфликт и 
борьба за территорию – это Cакральная война. Ключевым маркером 

https://t.me/governorsjew/8391
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станет мечеть аль-Акса – как только она будет уничтожена, точка не-
возврата будет пройдена. 

Маск как-то пошутил, что «почти все теории заговоров оказались 
правдой» - так вот он не пошутил, он оговорился. Запомните этот Твит, 
как говорится.

Пинта разума
Почему-то сразу после атаки ХАМАС на Израиль глобальным ме-

дийным трендом стало начало якобы пятой арабо-израильской вой-
ны. На самом деле это является явным преувеличением. После бур-
ных первых суток дальнейшей эскалации в стиле 1967 или 1973 годов 
вовсе не просматривается. 

Наиболее вероятен пока локальный конфликт между Израилем и 
ХАМАС даже без вмешательства «Хезболлы». Перерастёт ли он в пол-
ноценную прокси-войну между еврейским государством, Ираном и 
какими-либо арабскими странами? Большой вопрос.

Умный еврей при губернаторе
Чем дальше, тем труднее сочувствовать Израилю. Да, расстреливать 

безоружных - это очень, очень плохо. Военное преступление. «Безу-
мие ненависти». А вот блокада вводится отнюдь не в приступе безу-
мия. И есть для тех, кто думает по-русски, только одна безошибочная  
первая ассоциация со словом «блокада». И про животных там гово-
рится не в приступе безумия. Это нормальный такой расизм, ребятки.  
«Там не будет электричества, воды и еды.» В городе с населением в 
два миллиона.

Политджойстик/Politjoystic
Израиль наносит удары по Ливану. Ждём вступления в войну Хез-

боллы. За ними Иран. Теперь Израиль будут атаковать и с юга и с се-
вера. Лучший сценарий для нас. Худший для Израиля и Палестины.

Умный еврей при губернаторе
Вечер не будет томным: Израиль начал наносить удары по югу Ли-

вана. По позициям Хизбаллы. Превентивные при том. И ведь ни одна 
сволочь ни в одной «стране первого мира» не назовет это агрессией.

RealPolitik
Вечер перестаёт быть томным... 
Мигранты в Берлине:
«Палестина будет свободной» 
Возможно мы видим лишь первую часть Марлезонского балета, где 

арабский вопрос поджидает не только Израиль, а это лишь растопка 
для Европы??? 

Продолжаем вести наблюдение 😉😉

https://t.me/pintofmind/3414
https://t.me/governorsjew/8393
https://t.me/politjoystic/34475
https://t.me/governorsjew/8396
https://t.me/realpollitik/252
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Александр Ходаковский
В чем проблема мигрантов, как на мой взгляд? Дело не в их внешних 

отличительных признаках, не в плохом знании языка - в их экспанси-
онизме, который тесно связан с их религиозными убеждениями. Они 
осваивают территорию, готовясь к тому, что в обозримом будущем им 
предстоит решающая битва. Все признаки говорят за то, что они не со-
бираются жить по чужим правилам, но будут навязывать свои. Меня 
удивляет позиция наших патриотов, которые постоянно поднимают 
мигрансткий вопрос, но в данный момент делают вид, что события в 
Израиле никак не скажутся на поведении радикального мусульман-
ского мира у нас и вокруг нас. 

Во все стороны разошёлся мощнейший импульс, который, как дис-
танционное зарядное устройство, подпитал аккумуляторы мусульман-
ских радикалов. В Египте даже полицейский, который должен был ох-
ранять, открыл огонь по туристам, - это ли не пример? Я знаю эти ан-
тиеврейские настроения, - но нельзя же позволить себе затмить свой 
разум, и ради природной неприязни к «жидам, которые правят ми-
ром», перестать замечать угрозу реальную и уже почти очевидную? 

Конечно, это заманчиво, что запад перестанет кормить Украину, а 
на освобождённые земли мы станем принимать израильских бежен-
цев, запустив программу «Биробиджан- 2». Но я чётко осознаю, что 
мусульманский мир агрессивно наступает. На католицизм надежды 
нет никакой - он сдался. Остаётся только наша ортодоксальная, как её 
называют на западе, православная вера, оплотом которой стала Рос-
сия, уменьшившаяся за последние годы на целую Украину.

Levental.live
Трудно встать на чью-либо сторону в борьбе правых исламистов из 

Хамаса и правого израильского милитаризма. Страдают, как обычно, 
простые люди по обе стороны колючей проволоки. Зато нетрудно уви-
деть, что решения левантийского, скажем так, вопроса в реалиях ны-
нешнего мироустройства не существует. Оно и не нужно его бенефици-
арам. Трудно представить, что ещё сто с небольшим лет назад вообще 
не было никакого левантийского вопроса, а евреи с арабами мирно 
жили на одной земле. И что сам вопрос появился, как кролик из шап-
ки фокусника, на обломках Османской империи из внутренней и ко-
лониальной политики распадающейся Британской империи. Едва ли 
это был хитрый план - создать бесконечно взрывающуюся пороховую 
бочку. Но, как часто бывает, случайное изобретение оказалось очень 
удачным, и его взяли на вооружение в империи уже Американской. 
Так удобно оказалось поощрять национализм и религиозный экстре-
мизм, (только бы, упаси господи,  не было никаких социалистов, ком-
мунистов и прочих марксистов - вот уж кто настоящее зло), так по-
лезно стравливать соседние народы, так выгодно продавать оружие и 
тем, и этим и вывозить ресурсы и у этих, и у тех. Чтобы респектабель-
ный джентельмен мог спокойно есть в Сохо своего лобстера, где-то за 
краем цивилизации должны стрелять друг в друга религиозный фана-

https://t.me/aleksandr_skif/2944
https://t.me/leventallive/1719
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тик и националист, а ещё лучше фашист. Иначе это не работает. Дья-
вольское изобретение, кровавая машина, инфернальная жуть: на за-
днем дворе, подальше от чувствительных господских глаз на медлен-
ном огне варится кровавая война из детских трупов и частей челове-
ческих тел. Что будете пить, сэр?

МАРДАН
Саудиты заявили, что сближение с Израилем приостановлено.
Это - первые настоящие результаты большой войны. Израиль зака-

пывает себя своими собственными руками. 
Все разговоры про то, что «мы изменим Ближний Восток на бли-

жайшие 50 лет» - это глупая и стыдная риторика в духе какого-нибудь 
украинского Подоляка. На Подляка и Украину всем плевать, а вот глав-
ный нефтеносный регион мира объективно имеет большое значение.

Израиль последние 60 лет был нужен США, как механизм управле-
ния и контроля в этом регионе. Молодой Байден прямо говорил, о том, 
что Израиль - это отличная инвестиция Соединенных Штатов, пример-
но теми же словами, как Лендси Грэм сейчас говорит про Украину. 

А теперь «механизм» свихнулся и действительно поверил в то, что 
он - сверхдержава. Такая же проблема наблюдается у политических 
хохлов, которые тоже в какой-то момент искренне поверили в то, что 
они - «защитники Цивилизации».

Американцам эти игры в Total War не нужны. Они люди практич-
ные. Война - это тоже бизнес, где есть выручка и издержки.

Если Израиль начнет приносить одни убытки, его просто спишут. 
Как спишут и Украину.

Байки из Спасской Башни
«Очевидно, что мы не собираемся применять ядерное оружие, от-

зыв о ратификации не означает начало очередной гонки вооружения. 
Просто нужно дать понять американцам, что до тех пор, пока они за-
нимают негодяйскую позицию по отношению к здравому смыслу, ни-
каких договоренностей с ними быть просто не может. Кроме того, все 
двусторонние отношения, договоры и решения в отношении ядерного 
сдерживания, которые были установлены между Россий и Америкой, - 
нашей стороной всегда соблюдались и будут соблюдаться впредь. Но, 
учитывая, что на сегодняшний день иметь дело с американской ад-
министрацией просто неприлично, потому что как можно иметь дело 
с людьми, которые постоянно обманывают и просто не сдерживают 
свои обещания, конечно, нужно прекратить иметь дело, особенно в 
вопросах ядерного сдерживания».

Андрей Луговой, депутат Госдумы от ЛДПР

Умный еврей при губернаторе
То ли я чего-то не понимаю... То ли в ближайшее время мы увидим 

совершенно точную прямую зависимость: чем интенсивнее боевые 

https://t.me/mardanaka/16566
https://t.me/kremlin_bashnya/40994
https://t.me/governorsjew/8398
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действия на Ближнем Востоке, тем ниже активность «украинцев» на 
нашем западном, их восточном фронте. И вот тут, когда эта зависи-
мость станет явной для всех, надо молиться за твердость духа и за хо-
лодные головы нашего командования. Там может возникнуть то самое 
«окно возможностей» за которым Харьков, Николаев, а то и, страшно 
вымолвить...

Скурлатов live
Почему не идут обстрелы хотя бы одесских портов? Почему целе-

хоньки Киев и другие укрепрайоны врага? Жизнь русского солдата и 
мирной женщины с ребенком ничего не стоит? Анти-BLM какой-то. 
Посмотрите на Израиль и Сектор Газа и действуйте.

Модест Колеров
Киев. Риторический вопрос.
Израиль уничтожает сектор Газа под ноль. С согласия США.
Согласны ли США на такое же уничтожение Киева?

Сергей Миронов
Слова Трампа доказывают, что любая администрация США хочет со-

хранить Украину как антироссийский плацдарм!
 Ранее Трамп заявил, что не видит ничего зазорного в отказе Украи-

ны от части русскоязычных территорий, чтобы остановить вооружен-
ный конфликт.

 😉😉Такое «миротворчество» – самое что ни на есть мифотворчество, 
которое никого не должно вводить в заблуждение. Мир на Украине 
Трампа волнует куда меньше, чем собственная победа над Байденом, 
которого он поминает недобрым словом в каждом выступлении. Хочу 
напомнить, что при Трампе, который обещал «поладить с Россией», 
США не только не снизили поставки оружия неонацистам, но и нара-
стили их. Поэтому его обещания быстро заключить мир – это блеф и 
политическая агитация.

 😉 Отмечу, что подход американского истеблишмента к России не
меняется много лет – она остается в числе главных геополитических 
противников.

 Желание Трампа сохранить Украину как государство – это желание 
сохранить киевский режим и огромный антироссийский плацдарм 
для борьбы с нашей страной. Поэтому никакие миротворческие пла-
ны США и призывы к переговорам нет смысла рассматривать. Ника-
ких разменов! Россию устроит только капитуляция неонацистов, пол-
ная денацификация и демилитаризация Украины.

Старше Эдды
Многие подписчики недоумевают, мол отчего такой интерес к Ближ-

нему востоку, когда у нас у самих идёт тяжелейшая война, потому от-
вечаю. 

https://t.me/skurlatovlive/11653
https://t.me/Modest_A_Kolerov/7546
https://t.me/mironovonline/8568
https://t.me/vysokygovorit/13093
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Война на Украине, это не вещь в себе, не наш внутренний конфликт, 
а главное геополитическое событие. Война на Ближнем востоке, будет 
самым тесным образом связана с СВО, особенно в области обеспече-
ния украинской стороны, которая без этого самого обеспечения, не 
продержится и одного месяца. Свои запасы хохол давным-давно по-
тратил, а ВПК у него по сути нет. Именно поэтому с таким страхом ки-
евская клика наблюдает за Ближним Востоком, который для Запада 
гораздо важнее, чем Украина.

Логика Маркова
В России исходят из того, что США и ЕС полностью поддержали Из-

раиль, но США и ЕС сейчас это воплощение Зла и не могут быть правы 
никак. Поэтому Россия в одном лагере с США и ЕС, с врагами и вопло-
щением Зла не будет.

Русский инженер
Война Судного дня 2.0,
Проекция на Украину. 
Важное событие вчерашнего дня - находки украинского оружия у 

арабов. За это зацепились республиканцы, плюс очевидно что Изра-
иль стал конкурентом Киева на поставку оружия. Плюс возможность 
подготовки бойцов ХАМАСа в рядах ВСУ. Так что как минимум, кроме 
потери медийной подсветки, Киеву грозят ещё и обвинения в том, что 
они барыжили западными поставками. Если на это будет упор, значит 
запад точно решил слить Киев, и такая информационная волна даёт 
возможность это сделать без потери лица и ущерба репутации. 

Причём скорость и внезапность всего произошедшего, киевский ре-
жим шокировало. Очевидно что они судорожно пытаются найти вы-
ходи из ситуации, и ничего не нашли за два дня. Можно ванговать, что 
через неделю цейтнота, а то и раньше, региональные бароны начнут 
выходить на связь с русскими переговорщиками, для обозначения го-
товности к сепаратным переговорам. Тем более учитывая тот факт, что 
денег в казне Киева осталось на месяц социальных расходов, и если 
не будет пары млрд баксов с Запада, не останется иного пути, кроме 
запуска печатного станка, что даст им лаг примерно 2-3 месяца до ги-
перка. 

По запасам ракет ПВО, массовые запуски Пэтриотов перестанут быть 
возможными, советские запасы почти исчерпаны, пополнение к за-
падным теперь под огромным вопросом. Всё вместе ставит перед Ки-
евом нерешаемую проблему на зиму, отбивать удары ВКС просто не-
чем. А у ВКС наоборот, добавится разных гостинцев. 

Для граждан Украины, беженцев в Европе, настанут тугие времена. 
Паразитарное существование практически исчезнет, тем кто встроил-
ся в местное общество, работает и ассимилируется, особых проблем 
не будет, но политактивистам, и прочим паразитам, кормушку при-
кроют.

https://t.me/logikamarkova/8556
https://t.me/rusengineer/1824
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Сладков +
НУЖНЫ ЛИ НАМ СЕЙЧАС ПЕРЕГОВОРЫ С УКРАИНОЙ? 
Первое — мы от переговоров никогда не отказывались и, если пом-

ните, предлагали их накануне СВО, и в Турции, да и всячески поддер-
живали Минский формат, а до этого в Киеве были переговоры с ито-
гом: прекратить майдан и провести перевыборы на Украине.  

И чё? 
Киев везде обманул. Везде, в каждом отдельном случае. Дошло до 

того, что украинские фронтовики перестали слово держать, это стало 
классикой. Тут договорились было паузу сделать — трупы подобрать, 
так украинцы плюнули на своих двухсотых и тягали бревна для блин-
дажей, пока договорная тишина была. 

Готовы они сейчас на переговоры? 
Говорят: а Киеву уже деваться некуда. Стоп! В 2015 им тоже девать-

ся было некуда. Три позорнейших котла на Донбассе, армия, состо-
ящая из бомжей и алкашей. Но подписали спасительные для Киева 
Минские соглашения, а украинцы их гнусно игнорировали, а итоге на-
чалась СВО. 

Теперь опять переговоры? Ну, если на такой платформе: 
- приезд Владимира Зеленского в Москву,  
- полная капитуляция,
- амнистия всех воюющих с фашистским Киевом украинцев, 
- всеобщие украинские перевыборы, 
- российские военные базы на границе с НАТО, 
- признание, как части России Крыма, Донбасса, Харьковской обла-

сти, Херсонской, Одесской, Николаевской и Запорожской.   
Тогда пойдет. 
Нет? Тогда победитель получает всё.

https://t.me/Sladkov_plus/8755
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ДЕСЯТОЕ ОКТЯБРЯ

Сегодня:
• Израильская военщина занимается геноцидом, а мы ангелы,
• Поэтому нам тоже нужно заняться геноцидом,
• Наша пропаганда скрывает истинное положение дел: на самом 

деле все гораздо лучше, но говорить об этом пока не время,
• Авдеевка: ура, мы ломим, заработал корейский экспресс!
• Релокантам, желавшим победы Украины, обеспечен Магадан

ZERGULIO🇷🇷
Израиль начал наземную операцию. На видео палестинский город 

Наблус. 
Вообще, израильтяне действуют четко. Разнесли бомбардировка-

ми города, отрубили снабжение, газ и электроэнергию, мобилизова-
лись и поперли. Без оглядки на права человека и прочее г*вно вроде 
ООН.

Где-то облегченно выдохнули владельцы Кременчугского НПЗ.

Что-то знаю / Павел Данилин
Как стремительно Израиль превращается из государства, поражен-

ному терактоом народу которого искренне сочувствуешь, в государ-
ство, на которое смотришь с омерзением и удивлением: уж больно 
знакомые над губами усики начинают проявляться у тамошних спике-
ров, дружно косплеящих Фюрера.

ZERGULIO🇷🇷
Удар ВВС Израиля по жилым домам в Газе. Это геноцид.

Умный еврей при губернаторе
😉😉ЦАХАЛ: «Призываем всех жителей Газы — немедленно бежать в 

Египет»
Таким образом, израильской стратегией «победы над ХАМАС» ока-

залась обыкновенная этническая чистка. Бегите или умрите под бом-
бами и от голода. Зачистить они планируют 2 миллиона человек. 

Защитники Израиля, гуманизма и всего такого прочего называют 
своих противников зверьми в человеческом обличье. И не церемонят-
ся совсем. При поддержке США. И «прогрессивного человечества».

А мы удивлялись, что ж они так вяло на обстрелы Донецка реагиру-
ют. А это нормально для них совершенно. Подумаешь, пару миллио-
нов убить и голодом уморить. В

Объясняет Readovka
В первый день из Газы прилетели 2 тыс (!) ракет. Во второй день, по 

разным данным, уже около 300. На третий день — порядка 150. Если 

https://t.me/SergeyKolyasnikov/52879
https://t.me/ctotoznayu/5261
https://t.me/SergeyKolyasnikov/52883
https://t.me/governorsjew/8403
https://t.me/readovkaru/4538
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тенденция сохранится, то можно будет с уверенностью сказать, что 
тактика израильтян сработала. Кстати, она называется «уничтожать 
все военные объекты противника, не считаясь с сопутствующим ущер-
бом». Значит, если склад или штаб находится под мечетью, туда при-
летит бомба. Если под зданием ООН — тоже. Ничего личного, это во-
йна.

Всего на сектор Газа за эти дни были сброшены более 2,5 тыс бомб, 
в основном тяжёлых бетонобойных. Оказывается, если вы разрушили 
склады и пусковые, то у противника не остаётся ракет, чтобы обстре-
ливать ваши города. Знаете, что это напоминает? То, как могла бы вы-
глядеть операция по защите Донецка, Луганска и других городов Дон-
басса.

Если у противника уничтожены склады, уничтожена артиллерия, 
уничтожен личный состав — противник не сможет обстрелять ваш дом. 
Жестоко — но, к сожалению, другого пути нет.

АДЕКВАТ Z
А ведь нет такой формы зверской жестокости из числа применяе-

мых обеими сторонами ближневосточной войны, которую давно и с 
удовольствием не освоили бы бандеровцы.

Садистски вырезать на захватываемых территориях мирное населе-
ние? Це ще диды практикувалы, и в эту войну примеров не счесть, от 
Бучи через Купянск до совсем недавно Снигиревки. Плохо описуемые 
словами скотства по отношению к пленным? Полон интернет приме-
ров, еще более мерзких, чем там у обеих сторон прямо сейчас. Блока-
да с перекрытием света и воды? Годами напролет, и в Крыму, и в Дон-
бассе, и з гiмном на вустах. Сносы жилой застройки целыми квартала-
ми без малейшего военного смысла? Донецк, Горловка или Шебеки-
но могли бы рассказать очень многое. Вся (и в этом контексте совер-
шенно непринципиальная) разница в том, что артиллерией это полу-
чается гораздо хуже, чем авиацией, но цель массового террора про-
тив гражданского населения, вне малейшего сомнения, одна и та же.

Завтрашние историки из тех, кто почестнее, обязательно заметят, 
что на всем этом фоне наши методы ведения войны выделялись ве-
личайшей кротостью и такой же аккуратностью, особенно как раз в от-
ношении гражданского населения при поражении целей в тылах. Вы-
делялись в том числе потому, что командование, армия и народ (де-
сяток полупомешанных блохеров здесь не в счет, разумеется) были 
абсолютно едины в понимании, что позволить себе оскотиниться по 
образцу противника и вслед за ним - значит уже проиграть. Проиграть 
не войну, а собственное будущее.

Обеих сторон на Ближнем Востоке последнее, кстати, касается не в 
меньшей мере.

Николай Стариков
В чем разница между мировоззрением человека Русского мира и 

человека Запада? 
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А вот в этом. В кровожадности у них и в её отсутствии у нас. 
Человек Русского мира повергает вооружённого противника и ни-

когда и не воюют с его мирными жителями! 
Советский народ не требовал сравнять Берлин с землей. Хотя счёт к 

немецким нацистам был очень большой, страшный и справедливый. 
Русское воинство не сожгло Париж вместе с жителями в отместку 

за сгоревшая Москву.
Вот в этом разница между Россией и Западом, разница ментальная 

и цивилизационная.

Илья Кива - ZOV КРОВИ
Эрдоган в ООН показал на карте, как за последние семьдесят лет 

менялись границы двух соседних государств. Как расширялся Изра-
иль и исчезала Палестина. 

 «Палестины фактически нет. Вся территория подконтрольна Изра-
илю», — президент Турции. 

Несправедливость рождает насилие. На любую силу найдется еще 
большая сила. 

К сожалению, все только начинается…

МАРДАН
Израильские солдаты нашли в одном из зачищенных от террори-

стов населенных пунктов тела десятков жертв. 
В том числе около 40 младенцев и маленьких детей — некоторым 

из них отрубили головы.
 Ликвидация Газы и, как следствие, большая Ближневосточная вой-

на, становится неизбежной. Исламисты поймали Израиль в ловушку.

Логика Маркова
Чеченцы, воюющие за ВСУ, осудили Зеленского за полную поддерж-

ку Израиля. Что теперь будет? Чеченцы эти уйдут из ВСУ? Станут аген-
тами Кадырова? 

Нет. Чеченцы эти заткнутся. Их заставят замолчать и они смирятся 
с тем, что они воюют за тех, кто убивает их собратьев по вере. Пото-
му что все воюющие за ВСУ это зомбированные рабы, воюющие за то, 
чтобы ценности их отцов были разрушены, а их дети чтобы были ра-
бами.

Чеченцы, воюющие за ВСУ, уже предали и Чечню и ислам.

Умный еврей при губернаторе
Что происходит в Газе? Именно то, что русский человек представля-

ет себе, когда слышит слово «блокада». Именно это. 
Еврейское государство, построенное на принципах, вежливо гово-

ря, жесточайшего национализма, немыслимое без, тоже вежливо го-
воря, апартеида, задумало и начало осуществлять самый настоящий 
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геноцид.
Остановится? Я не знаю.

ФЕДОРОВ.
Американцы готовили второй конфликт в Палестине именно сей-

час, и они создали условия, их разведка сделала вид, что не замети-
ла переброски туда войск. Туда много войск перебросили арабы, и 
Хезболла, которая подчиняется Ирану. Поэтому это они разожгли этот 
конфликт для того, чтобы в целом укрепить свою власть в мире, что и 
произойдёт.

Сейчас посмотрят те же европейцы: тут полыхает Украина, там Из-
раиль! Надо присягать США жёстче, а может быть и проводить моби-
лизацию, а может и мобилизацию промышленности?

И это даже не вопрос Украины, за которые европейцы как бы гото-
вы. Они понимают, что это не их каштан, а американский. Их просто 
туда отправляют.

Я думаю, это приготовили американцы для того, чтобы мобилизо-
вать своих союзников, повысить степень их вовлечённости в конфликт, 
повысить степень их мобилизации. Они будут поднимать немецкую 
экономику на базе военных заказов, как это и было во времена Гитле-
ра. А дальше, вся эта мощь и людская мобилизация, её хватит и на Па-
лестину. Тысяч 100 отправят туда, а остальные несколько миллионов 
отправят на Украину.

Вот, стратегия США. При этом, они в стороне, они не при чём. Они 
сейчас прекратили финансирование, нашли причины - где отставка 
спикера, и где финансирование. Другие же расходы бюджета они фи-
нансируют! А почему Украину вдруг перестанут, если всё остальное 
финансируют? Понятно, что это липа. Они хотят отдалиться как можно 
дальше от путинского  понимания «центра принятия решений». Для 
того, чтобы не было того, что Путин обещал - «мы будем бить по цен-
трам принятия решений». Они выступают переговорщиками. Они бе-
лые и пушистые.

Александр Ходаковский
Я не сочувствую ни арабам, ни евреям. Я сочувствую несчастным лю-

дям, по которым катком покатились зверства обеих сторон. Что я вижу 
применительно к Украине,  Израилю, Палестине? Я вижу, что там, где 
нет Христа - возможно всё. Титул террориста я ношу давно - им меня 
мой противник окрестил почти сразу, как только мы выступили про-
тив бандеровской хунты. Выпестовав Азов, С-14 и прочих нацистских 
ублюдков,  героизируя дивизию СС Галичина - террористическое го-
сударство по иронии судьбы всех, кто выступил против него, решило 
поименовать террористами, чтобы придать благородства своей поли-
тике. Но террорист Ходаковский даже в бытовой речи не употребляет 
унизительных для украинцев наименований, которые прочно вошли 
в обиход в последнее время. 

А как же Мариуполь? Как же Бахмут? Вы разрушили их войной, - 
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скажет кто-то, - со всеми сопутствующими потерями... Да, разрушили. 
Потому что война. Война определяет последствия, но человек в войне 
определяет себя сам.  Если ты не убивал пленных, не добивал ранено-
го врага, а оказывал ему помощь, если ты делал всё, чтобы граждан-
ское население не становилось заложником войны, и создавал кори-
доры для эвакуации; если ты молил Бога, чтобы жители, спасающиеся 
в подвале многоэтажки, пока ты штурмуешь их дом, не пострадали, и 
первым делом лезешь после штурма к ним, чтобы понять их состояние 
и оказать помощь, не задумываясь над тем, там лояльные, или нена-
видящие тебя - ты хоть и в войне, но со Христом, и твоя война другая.

Игорь Караулов
Глядя на Ближний Восток, думаю о важности христианского насле-

дия.
Ни у кого не было иллюзий насчёт уровня гуманизма в исламе. Но 

и иудаизм сегодня выглядит религией дикарей.
Ну то есть эти «дикари» и подобные им народы достигли многого: 

построили пирамиды, прорыли каналы, создали великую поэзию. Но 
человечество никогда бы не догадалось, что в иноплеменнике можно 
увидеть брата, если бы в мир не пришёл Христос. 

Кстати, мог бы и повторить.

ЧАДАЕВ
«Человекоподобные животные» — сказал министр обороны Изра-

иля. И мы видим на кадрах: да, какое-то прямо ветхозаветное звер-
ство и дикость. 

Но я вот думаю. Ты, к примеру, подросток из Газы, восьмой сын в се-
мье. Еда — либо из скудных доходов родителей, перебивающихся ка-
кими-то случайными заработками, либо из гумпомощи, раздаваемой 
при мечетях. Одежда — обноски от старших братьев. Образования — 
никакого; хорошо если читать умеешь. Шансов в жизни — тоже ника-
ких, вообще ни на что и никогда. С одной стороны море, с трёх других 
— забор. Ты родился и вырос на этом пятачке, и не видел никогда ни-
чего другого, разве что по телевизору. 

А за забором, буквально в нескольких километрах — музыкальный 
фестиваль, куда богатые белые люди приехали потанцевать. Парков-
ка, забитая машинами. Бабы красивые, полуголые. У них у всех там, 
за забором, никогда не было проблем с едой, одеждой, путешествия-
ми, будущим. За их спиной — самые богатые и развитые государства 
мира, где есть всё: деньги, власть, оружие, любой образ жизни на вы-
бор. И всё, что ты слышал от старших — это так потому, что когда-то 
давно они силой отняли нашу землю, заперли нас за этим забором и 
время от времени бомбят, чтобы мы боялись. А ещё они кафиры — так 
в мечети сказали, так вообще старшие говорят. И к тому же вот у сосе-
дей они убили дядю Али, а ещё двух троюродных братьев и малень-
кую сестру, которая была в доме, куда попала бомба с их самолёта. 

Ну и как ты себя поведёшь, если вдруг у тебя получится вылезти за 
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этот забор с чем-нибудь режущим или стреляющим в руках? Да в об-
щем понятно как, без вариантов. 

Вывод из этого какой? Да, глядя из «цивилизации» — просто звери, 
а не люди. А вот кто и почему устроил этот «зверинец»?

Сыны Монархии
Примерно также себя ощущают гастарбайтеры в России.
Только у нас даже забора нет, если вдруг, не дай Бог, что! 
А забор нужен, визовый режим называется !

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Я призываю наш Генштаб действительно пересмотреть тактику ве-

дения СВО. Глядя на то, как израильтяне ровняют Газу церемониться 
с украинскими фашистами точно не стоит. Никто после событий про-
исходящих сейчас на Ближнем Востоке и методов которые применя-
ет сейчас Израиль против арабов не скажет в нашу сторону и слова. А 
нам нужно беречь своих солдат.

Старовойтов о политике
Израиль и ранее Азербайджан создают для России «обратный пре-

цедент» - то есть формируют международную практику уже после того, 
как Россия реализовала ее в СВО.   По сути, лишь подтверждая, что 
иначе действовать и невозможно - такая вот нормальность в 21 веке. 

Жестокость и бескомпромиссность действий Израиля и Азербайд-
жана еще и создают контраст для действий России, которые на фоне 
межэтнического конфликта выглядят осторожными и гуманными.

[ЧеКа]
Bloomberg: При нанесении ударов по целям в Газе возможны ошиб-

ки, заявил представитель израильских военных Ричард Хехт. 
При нанесении ударов по Украине тоже 😉

Царьград ТВ
«Нам нужно использовать ядерное оружие, пока не стало слишком 

поздно» - офицер по стратегии Израиля Тали Готлиб в обращении к 
Нетаньяху 

Политическое руководство Израиля приняло решение о введении 
на территории страны военного положения. Последний раз такой шаг 
был предпринят в 1973 году. Последним шагом для эскалации кон-
фликта на Ближнем Востоке станет активизация так называемого про-
токола «Самсон», который может оказаться поводом для настоящей 
ядерной войны.

Если Израиль сделает такой шаг, высока вероятность того, что его 
первоочередной целью станет Иран, считают эксперты. Однако это так-
же означает, что Израиль рискует открыть «ящик Пандоры» и может 
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вызвать реакцию других государств, включая Россию, которая может 
использовать тактическое ядерное оружие для решения своих целей.

На Западе осознают этот риск, но вопрос остаётся: смогут ли амери-
канцы и европейцы убедить израильское руководство воздержаться 
от такого решения. 

Как говорила экс-премьер-министр Израиля Голда Меир: «У нас нет 
ядерного оружия. Но, если понадобится, мы его применим».

Мария Захарова
Офицер по стратегии Израиля Тали Готлиб: «Нам нужно использо-

вать ядерное оружие, пока не стало слишком поздно».
?!

Военкор Котенок
Ряд каналов зачем-то разгоняют фейк о готовности Тель-Авива при-

менить ядерное оружие. При этом ссылаются на «офицера по оборо-
нительной стратегии» (на самом деле — просто депутата израильско-
го парламента) Тали Готлиб, которая на своей странице в Твиттере яко-
бы разместила данный призыв. Приводится следующая цитата: «Нам 
нужно использовать ядерное оружие, пока не стало слишком позд-
но».

На самом деле это очень сильное передергивание. Конкретно этой 
цитаты не существует в принципе. Есть другая: «Я призываю исполь-
зовать оружие судного дня против наших врагов». 

Это действительно можно интерпретировать как призыв скинуть на 
Газу атомную бомбу, но в данном случае это еще и отсылка к Войне 
судного дня, которая шла 50 лет назад и в которой Израиль применял 
весь комплекс конвенциональных вооружений. 

Кроме того, вне зависимости от трактовки, это в любом случае всего 
лишь мнение отдельно взятого депутата. Разумеется, на данный мо-
мент вероятность использования Тель-Авивом ядерного оружия для 
зачистки Газы — нулевая.

Олег Царёв
…А вот это уже совершенно не патриотично.
Римма Владимировна и Александр Семенович Зеленские, мама и 

папа Президента Украины, покидают свое поместье в Ришпоне, Из-
раиль, и отправляются - через Дели - в Египет, в поместье поменьше, 
оформленное на тещу г-на Президента, г-жу Ольгу Кияшко.

Резиденция в Египте - 5 млн. долларов. Резиденция в Ришпоне - 9 
млн. долларов. Дорого даже для здешних мест, но не на каждой вил-
ле есть закрытый бассейн с морской водой.

Старики боятся террористов и провокаций. 
Рекомендовано бежать.
/ТГ Андрей Караулов*/ 
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https://t.me/voenkorKotenok/51192
https://t.me/olegtsarov/8882


ОГЛАВЛЕНИЕ 836ДЕСЯТОЕ ОКТЯБРЯ

Политджойстик/Politjoystic
С чего это Байден подыгрываем нам? Он заявил, что хочет объеди-

нить запрос денег для Украины и Израиля. Конгресс несомненно под-
держит выделение помощи для Израиля, и вполне возможно согла-
сится с хитрым планом Байдена. Но, такой шаг консолидирует мусуль-
манские страны вокруг нас и наших действий в СВО. Или он думает за-
пугать их?

Дмитрий Медведев
Зеленский заявил, что за движением ХАМАС стоит Россия.
С наркоманами бессмысленно говорить на языке разума, призы-

вать включить мозги. Их нет, они сгорели под воздействием белого 
порошка. 

 Поэтому надо отвечать так: ИГИЛ (Исламское государство) – тради-
ционный партнёр украинского режима, выполняющий его террори-
стические задания по всей планете. Украинские власти признают бли-
зость позиций бандеровской идеологии и идеологии ИГИЛ.

ИГИЛ регулярно получает крупные спонсорские взносы от клики зе-
ленского, а также разнообразное оружие, которое украдено укрона-
цистами из поставок НАТО. Участники ИГИЛ имеют секретные счета в 
банках Украины и тайно скупают украинскую недвижимость.

Политджойстик/Politjoystic
ЕС давно признал ХАМАС террористической организацией (это не 

новость, как её сейчас подают), чем сильно сузил себе коридор воз-
можностей. Большая война на БВ вытолкнет в Европу огромные тол-
пы беженцев и регулировать эти миграции можно только договари-
ваясь с реальными игроками. ХАМАС - это ведь не только люди с ору-
жием, это политическая партия, имеющая больше половины мест в 
Палестинском законодательном  совете. А еще забывают, что именно 
ХАМАС не дал создать ИГИЛ (запрещена в РФ) эмират в секторе Газа. 
Радикализация ХАМАСа - опасная политика. Мы, например, Турция, 
Катар, Китай и еще многие не признаем организацию террористами, 
хотя и отвергаем их жестокие методы.

BRIEF
Соцсеть X (ранее Twitter) из-за обострения ситуации на Ближнем 

Востоке удалила ряд недавно созданных и связанных с движением 
ХАМАС аккаунтов, а также заявила о борьбе с антисемитскими выска-
зываниями. ТАСС

Национальный Z Курс
Президент России Владимир Путин во время встречи с премьер-ми-

нистром Ирака Мухаммедом Шиа Ас-Судани заявил, что, по его мне-
нию, США в своей политике на Ближнем Востоке игнорировали инте-
ресы палестинского народа.

https://t.me/politjoystic/34483
https://t.me/medvedev_telegram/397
https://t.me/politjoystic/34503
https://t.me/rusbrief/162968
https://t.me/nationkurs/28224
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«США оказывали давление на обе стороны. То на одну, то на дру-
гую. Но каждый раз без учета коренных интересов палестинского на-
рода. Прежде всего — реализации решений Совбеза ООН по созда-
нию независимого суверенного Палестинского государства» — сказал 
президент.

Логика Маркова
Путин сформулировал позицию России по конфликту Израиля и Па-

лестины. Она простая: решение конфликта в выполнении революций 
ООН о создании независимого палестинского государства.

То есть Израиль должен уступить.
Там в резолюциях столица Палестины и восточном Иерусалиме. И 

большая единая территория, а не нынешние кусочки по милости Из-
раиля. 

Но террористические методы Россия не поддерживает.
То есть власть в Палестине  желательно чтобы была не у Хамас.

Логика Маркова
Путин и Эрдоган обсудили войну между Израилем и Палестиной и 

в общем сошлись во мнениях. Главных общих позиций у России и Тур-
ции несколько.

1. Главная причина войны много десятилетий в том, что палестин-
цам не дают создать своё государство. 

2. Вина на Израиле большая.
3. Главная вина на США и Западе в целом.
4. Методы террора типа тех, что использовал Хамас, не допустимы. 
5. Методы военных атак, при которых гибнет очень много мирных 

людей, которую использует Израиль, не допустимы.
6. Израилю сейчас не надо проводить тотальную зачистку сектора 

Газа, а надо сесть за стол переговоров. 
7. Американцы главные .... и.

Логика Маркова
Переговоры Путина и Эрдогана это не трёп, не пустой обмен мне-

ниями по вечной проблеме, а начало формирования широкой между-
народной коалиции за мирные переговоры. Это коалиция будет вклю-
чать Россию, Турцию, КСА, Египет, ОАЭ. И возможно Китай и Индию. И 
эта коалиция будет противостоять коалиции США и ЕС.

Игорь Караулов
Вообще мы забыли и полностью вывели из оборота важное и по-

лезное слово. 
Сионизм. 
В СССР был Антисионистский комитет советской общественности. 

Не антисемитский, не антиеврейский и даже не антиизраильский. 

https://t.me/logikamarkova/8563
https://t.me/logikamarkova/8576
https://t.me/logikamarkova/8577
https://t.me/karaulovnews/4226
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Пора создавать Антисионистский комитет российской обществен-
ности и всерьёз бороться с сионистами. Вот такими, как Эйдельман, 
Альбац и т.п.

МИГ России
А вот тут Владимиру Соловьеву респект, абсолютно верное понима-

ние ситуации: 
«Мы видели все эти ужасные картины. В русской культуре мы никог-

да не сможем принять то, что происходило с двух сторон. Мы никогда 
не сможем принять захват заложников, захват женщин и детей. Это 
не то, что можно оправдать. Поэтому атака в субботу против Израиля 
это не то, что в российском обществе будет принято. То же самое ка-
сается и решения объявить блокаду простым жителям в секторе Газа 
— лишить их еды и электричества. Оба подхода неприемлемы. Война 
должна остановиться».

AGDchan
Эскалация войны Израиля с Палестиной, безусловно, консолидиру-

ет исламский мир. Консерваторы на Западе снова заговорили о защите 
«иудео-христианской цивилизации перед лицом мусульман» - ради-
кальная идеология Хамас дает им для этого удобный повод. Однако, 
общество глубиного атеизма, материализма, легализации всех видов 
извращений, давно отбросившее теологию и традиционные ценности 
(и ориентации) не может считаться ни христианским, ни иудейским. 
Если такой Запад, как сейчас, поддерживает Израиль, тот в чем-то се-
рьезно провинился. Ведь если цивилизация дьявола на твоей сторо-
не, то ты что-то сделал не так. Никакого иудео-христианского мира не 
существует. Это бессмыслица. А исламский мир, напротив, существу-
ет,  и в нем по прежнему сильны традиции. Получается не иудео-хри-
стиане против мусульман, а мусульмане против сатанинской культуры, 
против Дадджала. Идея Байдена объединить тему поддержки Укра-
ины с поддержкой Израиля лишь подчеркивает это: Запад всегда на 
стороне тех, кто подчиняется его гегемонии, служит ей. Мусульмане 
не были врагами Украины и союзниками России (за исключением эс-
хатологически пробужденного Ирана и Сирии), а теперь будут. Россия 
полюс многополярного мира. Ислам - полюс многополярного мира. 
Оба полюса противостоят отчаянным попыткам Запада спасти любой 
ценой - даже ценой Мировой войны - однополярность и свою глобаль-
ную доминацию. Конфликт палестинцев с Израилем не был передо-
вой линией конфликта цивилизаций. Теперь стал. Равно как и трения 
между Россией и Украиной носили региональный характер, пока ки-
евских нацистов не поддержал Запад. И тогда война на Украине стала 
фронтом глобального противостояния многополярности и однополяр-
ности. Масштаб этого противостояния разрастается. Ситуация стано-
вится все более зловещей. Уже миллиарды людей на планете убежде-
ны, что коллективный Запад и его союзники - это абсолютное зло и 
цивилизация Антихриста. Возможно, спасти мир от Апокалипсиса или 
по меньшей мере отложить его, может только приход Трампа в США 

https://t.me/mig41/29541
https://t.me/Agdchan/12301
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или начало там полноценной гражданской войны. Демократы, глоба-
листы и неоконсы ведут человечество прямой дорогой в бездну. Что, 
строго говоря, и должны делать демоны.

Роман Алехин
Окно Овертона, в отношении правил и способов ведения войны, Из-

раилем распахнуто полностью. И мне кажется, что нам стоит восполь-
зоваться этим и не просто применить инструменты «жидкой силы» 
с абсолютно бессмысленными заявлениями в ООН, на которые уже 
даже никто не реагирует, а четко объявить на Украине, что даем 2 дня 
на капитуляцию (не прерывая боевых действий), а также на эвакуа-
цию ряда городов, по ходу движения к Днепру и всех городов, кото-
рые находятся ближе 60 км к границам Курской, Белгородской и Брян-
ской областей, и начинаем вести войну по образцу, который нам по-
казал демократический свободный мир. 

Напомню Карла фон Клаузевица: «Насилие использует изобретения 
искусств и открытия наук, чтобы противостать насилию же. Незамет-
ные, едва достойные упоминания ограничения, которые оно само на 
себя налагает в виде обычаев международного права, сопровождают 
насилие, не ослабляя в действительности его эффекта.»

Да, понимаю, что мирные жители, понимаю, что жертвы, но почему 
мы не думаем о своих, а думаем об их безопасности и рисках? И еще 
раз вспоминаем Клаузевица: Война — дело опасное, и заблуждения, 
имеющие своим источником добродушие, для нее самые пагубные. 
Применение физического насилия во всем его объеме никоим обра-
зом не исключает содействия разума; поэтому тот, кто этим насилием 
пользуется, ничем не стесняясь и не щадя крови, приобретает огром-
ный перевес над противником, который этого не делает.

Larkin
Просто невозможно обвинять в бесчеловечности одну из сторон, 

когда обе стороны находятся в единой бесчеловечной системе. Я не 
зря назвал геноцид формой коммуникации на Ближнем Востоке по-
тому что так оно и есть. И когда ты в первом своем посте пишешь, что 
палестинцы какие-то дикари и поэтому их нельзя поддерживать – ты 
должен понимать, что израильтяне на 100% такие же дикари. 

И они убивали и пленили арабов не в ответ на агрессию, а просто 
потому что им этого хотелось. Им хотелось все больше земли и всё 
больше власти. И так происходит уже почти как сто лет. Логично, что 
они получили совсем не цивилизованный ответ.

ZERGULIO🇷🇷
Спикер ХАМАС заявляет, что они не убивали гражданских, а все ви-

део - это израильская пропаганда. 
Хорошая попытка, но нет. Видели мы эту «пропаганду». Шоссе с рас-

стрелянными гражданскими машинами. Сотни трупов на музыкаль-
ном фестивале. Целые дома, где убиты семьи.

https://t.me/Alekhin_Telega/8212
https://t.me/larkin_doc/14116
https://t.me/SergeyKolyasnikov/52919
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Зверства с обеих сторон в этом конфликте запредельны с первого 
дня. Тот случай, когда реальность страшнее любой пропаганды.

Что-то знаю / Павел Данилин
Найди отличия. 
«Мы отменили все правила ведения войны. Наши солдаты ни за что 

не будут нести ответственности. Военных судов не будет», — министр 
обороны Израиля Галант 10 октября 2023 года.

«За действия, совершенные личным составом вермахта и обслужи-
вающим персоналом в отношении вражеских гражданских лиц, не бу-
дет обязательного преследования даже в тех случаях, когда эти дей-
ствия являются военным преступлением или проступком», - Приказ 
«О применении военной подсудности в районе „Барбаросса“ и об осо-
бых мерах войск» 13 мая 1941 г.

ДШРГ Русич
А почему мы так не делаем ?

Политджойстик/Politjoystic
Правила уже давно все отменены США и коллективным Западом. В 

отношении собственности, торговли, финансов, прав человека, свобо-
ды перемещения, допросов, проведения медицинских эксперимен-
тов и тд, и тп. Кто-то, как мы, продолжаем настаивать на старых пра-
вилах, искать юридическую платформу для тех или иных вынужден-
ных действий, апеллировать к ООН и другим организациям. Так что, 
этот вояка нас не удивил, но продвинул идею до её логического фи-
нала. Правда, вместе с отменой правил для своих солдат он отменяет 
и правила по отношению к ним. Ну, тут уж что получился на поле боя. 
И, кстати, посмотрим как демократическая Европа проглотит эту фра-
зу министра и уж тем более действия израильских солдат.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
И заметьте, «цивилизованные» европейцы и американцы молчат. 

Значит согласны с министром обороны Израиля.

МАРДАН
Судя по всему, это фейковая цитата. Гитлера Галлант не цитировал. 

Только назвал арабов - животными.

Национальный Z Курс
На наших глазах выковывается новый, более справедливый мно-

гополярный миропорядок, отражающий культурно-цивилизационное 
многообразие мира. Контуры будущего рождаются в борьбе. Миро-
вое большинство, представляющее 85 процентов населения Земли, 
выступает за более справедливое распределение глобальных благ и 
уважение цивилизационного многообразия, за последовательную де-

https://t.me/ctotoznayu/5266
https://t.me/dshrg2/1298
https://t.me/politjoystic/34506
https://t.me/notes_veterans/12721
https://t.me/mardanaka/16589
https://t.me/nationkurs/28217
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мократизацию международной жизни. С другой стороны – узкая груп-
па западных государств во главе с США стремится неоколониальны-
ми методами затормозить естественный ход вещей и удержать своё 
ускользающее доминирование.

Сергей Лавров

Логика Маркова
Стратегия Вашингтона - объединить в одну «ось Зла Хамас - Иран  

- Россия». И «коалиция Добра, «порядка, основанного на правилах»: 
США, ЕС, Израиль, Украина, ряд арабских стран. 

В рамках этой стратегии Зеленский всё время говорит, что России 
выгодно нападение Хамас на Израиль и Россия стоит за этим нападе-
нием. Постоянная поддержка Россией Палестины сейчас тоже укре-
пляет эту схему.

А рамках этой стратегии Байден предлагает Конгрессу, где очень 
сильны произраильские позиции, проголосовать сейчас помощь 100 
миллиардов Украине и примерно столько же Израилю в едином паке-
те. 

Этих денег ВСУ хватит до начала 2025 года.

Политджойстик/Politjoystic
Иордания объявила об открытии своих баз для американских воен-

ных самолётов при оказании поддержки Израилю. И у них границы с 
Сирией, Ираном и Саудовской Аравией. Один шаг до эскалации - кто-
то собьет самолет ВВС США и вот вам «казус белли».

Старовойтов о политике
«Демилитаризация соседей-нациков» становится новой универ-

сальной формулой нашей цивилизации. Парадоксально, что в Изра-
иле повторяют все пропагандистские конструкции, рожденные рос-
сийской СВО. Некоторым они казались в свое время не очень убеди-
тельными, но в исполнении зарубежных политиков словно обретают 
новую правду. Думаю, мы еще увидим израильского Конашенкова и 
других узнаваемых героев спецоперации. Но если серьёзно, то, похо-
же, политики во всем мире находятся в тупике: общество требует пе-
реосмыслить многие отношения между странами и между социаль-
ными группами внутри стран. Политики же крутят старую шарманку, 
заставляя народы танцевать на тех же граблях. 

Может быть проблема в том, что политики и военные - люди дела, 
думать им некогда, братьям надо работать. Думать же должны фило-
софы и идеологи. Но они сейчас рекрутированы политиками в про-
паганду. Им тоже думать некогда. Поэтому и рождаются эти между-
народные шаблоны - про демилитаризацию, национальные игилы и 
прочую борьбу за мир с помощью перерезания глоток. 

«Думайте, братья!» - должен наконец-то сказать какой-то философ 
и политолог. Но для этого философу нужно близко подойти к краю без-
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дны. Однако, их пока туда не пускают - все места на краю заняли во-
енные и политики.

ДШРГ Русич
Вот как надо было бомбить Украину.
А не тот цирк что устроили наши клоуны.

Модест Колеров
Мир после капитуляции б. Украины.
Будет только на территории, присоединённой к России.
На Украине-остатке его не будет.

Модест Колеров
Что такое Украина-остаток.
1. Западная Украина и Киев. Польско-венгерско-румынская оккупа-

ция.
2. Марионеточное правительство с Запада.
3. Огромные зарубежные активы под контролем Запада.
4. Бандитизм и терроризм.
5. Региональные (областные) диктатуры.
6. Депопуляция.
7. Очень надолго.

Коты и кошка Крамника
Территориальные споры в пределах границ Российской Империи 

решаются очень просто.
Все постимперские, а тем более постсоветские государства являют-

ся незаконными сепаратистскими образованиями на землях великой 
России. 

На том стою.

Сладков +
КОНТРНАСТУП ВСУ ПОМИРАЕТ? 
Более четырех месяцев противник давит. Сейчас не такой напор. 

Тем не менее его активность не снизилась. Прет. Но смысла в его на-
ступлении всё меньше. Ну прорвется в Крым, а отвоеванное простран-
ство кто оборонять у них будет? Полиция? Кто остался-то? Даже в кот-
ле некому оказаться, резервы-то они уже во всю тратят. А если мы в 
наступление пойдем (надеюсь нет), кто у них Киев оборонять будет?  

Мы знали о контрнаступе заранее. Большие командиры за два ме-
сяца собирали комбатов: 

- Придется стоять насмерть, готовы? 
- Готовы. 
И комбаты слово сдержали. И большие командиры их не обману-
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ли, пришлось именно насмерть стоять. 
Украинцы показали, что умирать они умеют, наступать, не смотря 

на громадные потери, тоже. 
Снарядного голода у них не было, техники, ГСМ, ракет было вдо-

воль, людей они вообще не щадили. Ни о каких поддавках не было и 
нет речи. 

Поменяемся ли мы ролями? По-сути, не хотелось бы. Нам эти тяже-
лейшие прорывы сто лет не нужны. Хотелось бы, чтоб Генштаб не по-
терял свою дерзость. Наша неординарность и ошеломление врага - 
это всегда здорово. Мы на это способны.

АДЕКВАТ Z
Маленькое мнемоническое, что ли, правило для этих дней.
В принципе и в целом наши официальные сводки описывают дела 

на фронте с вполне исчерпывающей полнотой. Но именно сейчас их со-
держание - надводная часть айсберга, не более. Потому что так надо. 
Потому что промежуточным результатам большой работы до поры 
лучше оставаться в тени.

И когда мы читаем, что на произвольном энском направлении от-
ражены две атаки чубатой бригады теробороны с потерями в сотню 
рыл и три пикапа, надо держать в уме, что недалеко от участка этих 
атак начались и идут большие дела. Первые итоги которых будут офи-
циально подведены тогда, когда для этого придет правильное время.

Держать в уме - и изо всех сил желать боевой удачи всем участни-
кам этих дел.

Образ будущего
В Авдеевке небывалая за весь период войны на Донбассе артпод-

готовка. Огненный вал, обрушившийся с земли и воздуха, накрыл все 
позиции ВСУ. БПЛА уничтожают бронетехнику в ближайшем тылу и 
наводят Торнадо Г на склады с БК и командные пункты.

Авиация усилила удары планирующими авиабомбами типа ФАБ 
1000 и ФАБ 500 дальнего планирования. 

На Авдеевский ТВД нами переброшены резервы, ударная группа в 
25000 бойцов, 7800 из которых это бойцы ЧВК Вагнер. 

ВСУ снимает части с фронтов для переброски на авдеевское направ-
ление, так как все стратегические резервы израсходованы. Валерий 
Залужный вернулся на Украину после лечения. Кирилл Буданов вчера 
весь день провел в Краматорске.

Александр Жучковский
Снова наши взялись за Авдеевку. Это замечательно, но брались мы 

и год назад, а хохол и ныне там. Чтобы выкурить врага, надо сделать 
невозможным снабжение укрепрайона извне, либо крайне его затруд-
нить. В противном случае будет как в Мариуполе – кроваво и разру-
шительно. Оно и так будет, но хотелось бы меньшей кровью, особен-
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но русской. 
Самое главное – дать, наконец, Донецку вздохнуть свободно и жить 

спокойно. Дончане как никто этого заслуживают. 
Стреляй, артиллерия! Сделаем ДНР снова великой!

Русский тарантасъ
Мне самому было непонятно, почему за 10 лет войны, ни разу под 

Донецком не сделали так - вместо дуэлирования «штурмовых групп» 
по восемь человек из них двое - снайперы (друг ходил в такие штур-
мы под Марьинкой). Предположил, цинично, что единственное логи-
ческое объяснение - наличие картинки из Донецка избиваемого вра-
жеской артиллерией. Мы, конечно живем в «обществе спектакля», но 
не до такой же степени! 

Бог меня услышал, мои чаяния, хотя, операция под Авдеевкой гото-
вилась не вчера.

Русский инженер
Могу добавить, что промышленность и тыл позволили накопить 

очень много снарядов, гораздо больше, чем ВСУ к своему контрнасту-
пу в июне. А сейчас заработал ещё и корейский экспресс. 

Так что как я ещё весной говорил, к ноябрю мы увидим перелом. И 
кадры, и снаряды, и сюрпризы, вроде умпк и италмасов. 

Единственное, не ожидал что в Израиле вспыхнет так мощно, в спи-
ске ожидания был Тайвань на январь- февраль. Впрочем для Киева 
это лишь приблизит окончательный расчёт, особенно если тайвань-
ский кейс сработает.

Объясняет Readovka
День возмездия — русская армия крошит укрепы Авдеевки
Похоже, что корейский экспресс всё-таки заработал. Беспрецедент-

ный артиллерийский удар по Авдеевке не был бы возможен, если бы 
ВС РФ не накопили действительно большие запасы снарядов.

После выдохшегося украинского «контрнаступа» так и напрашивал-
ся ответный удар русской армии, но мало кто ожидал, что он начнётся 
так скоро.

Кроме того, надо учитывать, что Авдеевка — это один сплошной 
укрепрайон, в котором противник закапывался в бетон ещё с 2015 года. 
Наступление на этом участке будет медленным и тяжёлым, даже если 
у русской группировки будут безлимитные снаряды.

Возможно, цель операции против Авдеевки состоит не столько в 
том, чтобы занять сам город — сколько в том, чтобы вынудить против-
ника прикладывать чрезмерные усилия для его удержания и посте-
пенно перемалывать вражеские резервы, чтобы к началу зимнего на-
ступления ВС РФ ещё сильнее истощить противника.

Оставить Авдеевку враг не может — ведь тогда он лишится возмож-
ности наносить террористические удары по Донецку силами стволь-
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ной артиллерии и «Градов». Авдеевка — последняя позиция, с кото-
рой ВСУ терзают Донецк годами. То, что летело на город в последние 
два года, — летело из Авдеевки. 

Авдеевка — пальцы на горле Донецка. Пора их сломать.

Быть русским
Помолитесь за наших русских воинов, которые прямо сейчас берут 

в окружение Авдеевку. Это гораздо важнее всего Ближнего Востока.

Рыбарь
😉Рано утром российские войска начали массированную огневую

подготовку по украинскому укрепрайону в Авдеевке. Количество вы-
пущенных снарядов за один день было поистине уникальным. В ход 
пошли и артиллерия, и ФАБ-1500 с УМПК.

▪️Сразу после артподготовки российские штурмовые отряды пере-
шли в атаку и с юга со стороны Спартака. По предварительной инфор-
мации ВС РФ заняли участок дороги Е50 к югу от укрепрайона.

▪️Также Архангел Спецназа сообщает, что российские десантники 
провели атаку со стороны Красногоровки в направлении железной до-
роге. В результате ВС РФ наскоком прорвались к Бердычам — бои идут 
на подступах к нему.

▪️Пока что конфигурация фронта на участке остаётся в тумане. Не ис-
ключено, что бойцы российской армии прорвали оборону у ж/д ли-
нии и, огибая Петровское, вышли к Бердычам. У ВСУ отмечаются про-
блемы со связью между подразделениями.

Холмогоров
А вы тоже ловите себя на мысли, что новости с Ближнего Востока 

мешают следить за происходящим под Авдеевкой?

ZАПИСКИ
Авдеевский укрепрайон считается самым мощным укрепом на всем 

Донецком ТВД. А возможно и вообще в принципе самым мощным 
укрепом украины в целом. Своеобразный Кёнигсберг. Он создавался 
8 лет, а объемы залитого бетона исчисляются тысячами кубометров. 

Взятие этого укрепа сильно ослабит оборону ВСУ в Донецко - Луган-
ской агломерации и существенно повлияет на положение дел на дан-
ном участке фронта, значительно снизит террористические обстрелы 
Донецка. Предугадать исход сражения невозможно. Можно долго спо-
рить о целесообразности штурма авдеевского укрепа, но без его взя-
тия и капитуляции его гарнизона победы на Донбассе не будет.

Роман Алехин
Ещё на старте СВО в апреле разговаривал с одним из комдивов, ко-

торый был инструктором в ДНР с 2015 и до начала спецоперации. Он 
ещё тогда рассказывал, что подземные укрепы на том направлении 
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можно пробить только Кинжалами. Они строились на его глазах и с 
его слов, там несколько толстых слоев бетона с металлом в несколько 
сантиметров. Но столько кинжалов у нас нет. 

Вариант один - окружение и осада с психологическим давлением 
до сдачи. Все говорили, что Азовсталь будем брать долго, а вон как по-
лучилась. Может также получиться и по Авдеевке. На войне уж очень 
много происходит того, на что не рассчитывал, да и противник устал и 
упертых нацистов все меньше. 

Главное, чтобы частота 149.200 была всегда включена и оператор 
быстро реагировал на вызов «Волги» теми, кто захочет сохранить себе 
жизнь. Бойцы ВСУ, хватит уже, пора вызывать «Волгу» и выбрать жизнь.

ЯнZен | #ШВО
Для понимания важности событий под Авдеевкой:
Авдос – ключ к Красногоровке. Красногоровка ключ к Марьинке. Ма-

рьинка – (опосредованно, через Константиновку и Водяное) – ключ к 
Угледару. И это только если двигаться на юг. На север тоже есть такие 
цепочки в сторону Нью-Йорка. 

Фронт у хохла, безусловно, не рухнет, но больно будет сильно, если 
хватит сил. Им придётся отходить на следующую линию обороны.

Удачи пацанам. Если вскроем Авдос – будет полегче.

Скурлатов live
СВО. Мы никогда не будем анонсировать наступления ВС РФ. Ибо 

военная тайна. Но кое-что по факту будем рассказывать. Сегодня осво-
бождаем Авдеевку. Сколько это стоило нервов и сил - убедить осво-
бождать территории, конституционно (!) закрепленные за РФ - целая 
«песня». Но в политике нет эмоций. Продолжаем работать.

Объясняет Readovka
Лучший венец для украинского «контрнаступ»а, чем взятие русски-

ми Авдеевки, и представить нельзя. Главное — действительно её взять.

Логика Маркова
Авдеевка. Армия России говорят взяла Террикон. И это говорят очень 

круто. Это супер крутой комплекс обороны, который строили много 
лет и в который влиты сотни тысяч тонн бетона.

Владислав Угольный
По моим оценкам гдет завтра к вечеру хохлики резервы под Авдос 

перекинут и наше наступление завязнет в позиционке, как бывало не 
раз.

Из плюсов: это будут последние резервы хохла в этом году.

Скурлатов live
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Корявые, но извинения приняты. Мы должны быть снисходительны 
к Симоньян. Приехала с отдыха, с дуру чего-то ляпнула. Бывает. Быть 
Добру. Не будем её преследовать за сказанное в отношении ядерных 
взрывов в Сибири. Убежден, что мы с женщинами не воюем, делаем 
скидку на их естественные биолого-психологические особенности. В 
отличие от мужчин, которые должны отвечать за свои слова и дей-
ствия. Как юные ципсоиды с РЕН-ТВ, которые набрались наглости и ре-
шили поклеветать на меня вчера, не думая о последствиях. Зло будет 
наказано рано или поздно. Особенно в отношении тех агентов ЦИП-
СО  укро-хунты, кто поджигает военкоматы РФ, устраивает диверсии, 
в том числе и на телевидении против идеолога СВО, коим являюсь по 
праву.

Русский Сыч
А знаете, почему переговоров с политукрами в их нынешнем виде 

не будет?
Одну причину — точно знаете: Зеленский сам запретил перегово-

ры с Россией, проведя запрет как закон. С редкостным пиететом к но-
воблагословенному чубатому законодательству этот аргумент продви-
гают и у нас — от Лаврова до Пескова и страшно подумать, кого.

Но есть и ещё один момент. Как мне кажется, куда более важный 
для понимания и перспектив мирного процесса, и самой Россиюшки 
в частности.

Дело в том, что в 2019 году украинцы выбрали президентом не про-
сто клоуна — а российского клоуна, чьей аудиторией некогда были по-
тенциальные российские переговорщики.

Я не знаю, был ли Путин на корпоративах с участием Зеленского. 
Однако известный даже мне — ни в чем не сведущему и не занимав-
шемуся историей вопроса специально — круг тех, кто не только был, 
но и сам заказывал услуги данного артиста в числе других таких же, 
включает в себя множество прямых рукопожатий с Путиным. Отнюдь 
не только на отдыхе. 

Поэтому для ясности будем считать, что примерно вся российская 
элита либо заказывала профессиональные услуги артиста Зеленского, 
либо пользовалась этими услугами, когда тот или иной заказчик тру-
бит большой сабантуй.

А русская сауна, русский охотничий домик, русский кабинет в «Араг-
ви» и далее со всеми остановками вроде «Царской охоты» — никогда 
не пойдут на серьезные разговоры с прислугой. Точка, абзац, дальше 
пойти с восьмой цифры.

Если мирный процесс вообще возможен, то его исходная формула 
звучит примерно так:

— Разберитесь с беглым охуевшим халдеем. Разберётесь — даль-
ше будем посмотреть. Сейчас же — даже смотреть не станем. 

Ждать чего-то иного — значит абсолютно не понимать природу вла-
сти.

Не российской, отнюдь нет. Любой.

https://t.me/burrowingowl/11647


ОГЛАВЛЕНИЕ 848ДЕСЯТОЕ ОКТЯБРЯ

Модест Колеров
Спикер Госдумы Вячеслав Володин пригрозил Магаданом релокан-

там, желавшим победы Украины
«Те, кто покинул Россию, желая победы нацистскому киевскому ре-

жиму, он должен осознавать, что здесь его не только не ждут, но если 
он приедет сюда, Магадан ему обеспечен», — сказал Володин.

  Он считает, что покаяния недостаточно.
«Мы должны быть честны перед теми ребятами, которые воюют», 

— заявил спикер Госдумы.

Умный еврей при губернаторе
Это совершенно правильно. Но это высказывание запоздало на пол-

тора года. А практическое воплощение верного заявления в жизнь ещё 
и не начиналось. Тем не менее - ППКС

Политджойстик/Politjoystic
Магадан - это же образно? Вообще-то, это место жительства граж-

дан России, в том числе и тех, кто на СВО.

Царьград ТВ
Президент Финляндии Саули Ниинистё заявил, что газопровод 

Balticconnector, проходящий по дну Балтийского моря, поврежден в 
результате внешнего воздействия. 

«Расследование ведётся под нашим контролем – под контролем 
властей. И есть повреждения как газопровода, так и коммуникацион-
ного кабеля. Вероятной причиной повреждения стало внешнее воз-
действие. Пока причина этого воздействия до конца не ясна», - кон-
статировал Ниинистё.

«Балтикконнектор», соединяющий трубы Эстонии и Финляндии в 
единую газотранспортную систему, перестал работать на днях, но на 
фоне новостей из Израиля на это никто не обратил особого внимания. 
Теперь расследовать инцидент хочет и руководство НАТО.

В конце сентября мы писали, что одной из проблем России являет-
ся травоядное поведение, связанное с принципиальным отказом от-
вечать ударом на удар и подлянкой на подлянку, из-за чего борьба с 
нами превращается для Запада в беспроигрышную лотерею.

«Нашу трубу взорвали год назад, а проходящий в тех же водах га-
зопровод Baltic Pipe цел и продолжает качать норвежский газ на кон-
тинент. А ведь мог бы и взорваться», - отмечал Царьград в годовщину 
уничтожения «Северного потока».

Впрочем, не будем пока спешить радоваться. Может быть, над фин-
ско-чухонским «коннектором» кто-то случайно бросил якорь. Может 
быть. Вот когда таких случайностей накопится с десяток, когда «внеш-
нее воздействие» порвет оптоволоконные кабели, соединяющие Ев-
ропу с Северной Америкой по дну Атлантического океана, когда один 

https://t.me/Modest_A_Kolerov/7560
https://t.me/governorsjew/8409
https://t.me/politjoystic/34491
https://t.me/tsargradtv/59253
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за другим начнут взрываться терминалы СПГ в европейских портах, 
когда на Рождество Европа останется без электричества из-за хитрой 
кибератаки, – тогда и только тогда можно будет сказать: «…а, случай-
ность».

И пойти наряжать ёлку.
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ОДИННАДЦАТОЕ ОКТЯБРЯ

Сегодня: 
• Поток сознания про Израиль,
• Гневное разоблачение фейков,
• Путину нужна независимая Палестина,
• Снова про Авдеевку, но поскромнее, чем вчера,
• Парочка экономических новостей,
• Кадыров назвал Сталина предателем,
• Особый путь России: как наконец сделать великую державу ве-

ликой державой?

Царьград ТВ
Гегемон на глиняных ногах: Один удар ХАМАС – и Pax Americana со-

дрогнулся
Западные СМИ заполоняют панические настроения. Всё из-за ситу-

ации в Израиле. Дело в том, что Америку окончательно перестали бо-
яться.

Обозреватель Bloomberg Хал Брэндс оценивает атаку ХАМАС на Из-
раиль, ни много ни мало, как конец Pax Americana – лживой амери-
канской «империи». 

Белый дом хвастливо заявлял, что ситуации в регионе «спокойна 
как никогда». И вот: палестинцы с автоматами на перевес перестре-
ливаются с израильскими резервистами в десятках городков. На ули-
цах множество трупов. Аэропорт Тель-Авива забит желающими убе-
жать из страны. Мир Израиля рухнул в одночасье. А вместе с ним – и 
вся легенда об американском влиянии.

- Из позитивных последствий. Об участии Израиля в войне на Укра-
ине поставками оружия, включая пресловутый «Железный купол», 
тоже можно забыть навсегда. Да и вообще Израилю потребуется сей-
час очень много американской военной и чуть позже финансовой по-
мощи, - считает политический обозреватель Царьграда Андрей Пер-
ла.

Киев очень насторожился, ведь деньги из США потекут теперь не на 
Украину, а в Израиль. А Штатам нужно крепко помнить и иметь в ре-
зерве силы на случай обострения ещё и на Тайване. Китайский дракон 
не дремлет. Именно поэтому американский мир зашатался, пытаясь 
удержать всё, что было награблено, подметено и прихапано в тече-
ние века.

- Это доказывает: гегемония США чрезвычайно уязвима. Нам не надо 
гоняться за штатовскими инструкторами-наёмниками на линии фрон-
та от Антоновского моста до Кременной. Достаточно поддержать ча-
яния угнетённых народов по всей планете. Жертв среди военных ге-
гемона станет недопустимо много для американского общественно-
го мнения. Штаты могут получить второй Вьетнам или Афганистан где 
угодно. Они не справятся. Они уже не справляются, - уверен основа-

https://t.me/tsargradtv/59256
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тель Первого русского Константин Малофеев.

Любимов.Zавтра
Мысль о том, что западные СМИ и политики сконцентрируют вни-

мание на ближневосточной войне и у них будет меньше времени на 
рассказы о «зверствах» русских на Украине, хоть и соблазнительна, но 
неверна.

Для них две разных войны это не проблема, это задача.
И они ее решат тем, что объединят для публики эти конфликты в 

единое противостояния Оси Зла в виде России и Ирана с силами ми-
рового Добра.

И тогда Украина и сектор Газа это просто разные фронты противо-
стояния мировым злодеям.

Например, если у нас что то значимое получится с наступлением в 
районе Авдеевки, то это будет подано как наше совместное с ХАМАС 
нападение «человекоподобных животных» на эльфов.

При этом, палестинцы, конечно, не являются нашими союзниками. 
Но надо отметить, что и они и евреи сейчас действуют в наших инте-
ресах.

Мы сражаемся за крушение нынешнего миропорядка. А их общие 
действия явно этому крушению содействуют. 

Из чего вытекает интерес России в долгой и упорной войне на Ближ-
нем Востоке.

Армия Обороны Израиля впрочем сама делает все для этого. Они 
хотят дать истерикам из соцсетей картинки возмездия, а покажут в 
итоге свою битву за Бахмут в течение многих кровавых месяцев.

Политджойстик/Politjoystic
Красивая информационная работа. Посеять сомнения в единстве 

элиты Израиля - это сильный разрушительный ход. Оснований для та-
кой конспирологической версии - предостаточно. Никто не может ска-
зать, как ХАМАС удалось скрыть и провести такую акцию? Откуда у них 
информация и ресурсы? Почему они готовы действовать и дальше, а 
ЦАХАЛ не начинает наземную операцию? А грозные заявления мини-
стра обороны Израиля только усиливают такие слухи: чем жестче ты в 
риторике, тем меньше на тебя подумают. Про разногласия военных и 
гражданских властей в стране знают все. И не зря сразу после нападе-
ния ХАМАС зазвучали предложения о создании правительства един-
ства.

Восьмое декабря
Третьи сутки размышляю: а как после этого вот израильского проис-

ходящего будут двигать тему, что Раша мол-де государство-террорист, 
занимающееся исключительно варкраймами и тотальным геноцидом 
украинцев?

Ну то есть весь этот кейс всегда был исключительно медийным и 

https://t.me/akela_zavtra/37
https://t.me/politjoystic/34510
https://t.me/mne20let/1329
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стоял на неприятных для пушистого западного обывателя картинках 
взрывов ракет и охуительных историй про подсолнечные семечки и 
групповое изнасилование в Буче. Теперь тем же людям вывалили ви-
досы расстрелов на рейве, обезглавленных младенцев, складываю-
щихся как карточный домик многоэтажек и депутатов, ссущих на ме-
сто погибели противников по этническому признаку. 

Нет, понятно, что у публики память как у золотой рыбки. Но все-та-
ки вся проукраинская кампания действует на аффекте, на неком ме-
дийном шоке. Теперь этот шок перекрыт стократ. Ведь ни одно видео 
из Мариуполя эпохи самых страшных боёв и близко не сравнится с ка-
драми из Газы. На месте медиаменеджеров я бы запереживала.

Владислав Угольный
А зачем им медиа-картинкой показывать, что русские террористы? 

Чтобы прибалты и дальше пиздили телефоны у граждан России на та-
моженном досмотре? Что это меняет и к чему ведет?

Русофобская накачка уже привела к легализации системного инсти-
туционального шовинизма по отношению к русским, оно уже действу-
ет вне эмоциональных заголовков в СМИ.

А если эмоциональные заголовки в СМИ так сильно нужны — хохлы 
могут взять и въебать ракетой ПВО по какому-нить рейву в каком-нить 
клубе «Итака».

Русских и дальше будут не любить, что бы в СМИ писали бы или не 
писали бы.

Проблема в том, что по хохлам никто плакать не будет, тоже что бы 
в СМИ писали бы или не писали бы.

Русским плевать — что так, что этак работы на года вперёд. А вот 
хохлы проиграли, это да.

Владислав Угольный
Либералы очень тупые.
Они уже не помнят, что была такая Буча.
Они помнят, что был РАЗГОН Бучи.
Что там произошло, какие детали и какой контекст — им поебать.
Не поебать только лишь на одно: был РАЗГОН темы Бучи и обще-

принято ужасаться ей.
А если общепринято ужасаться Буче, значит там произошло что-то 

страшное.
Западные зрители очень тупые и реагируют исключительно на ко-

манды аля «щелчок - переворот». Поэтому опасаться инфляции Фо-
боса и Деймоса после того как семиты выкинули на военно-дофами-
новый рынок НАСТОЯЩИЕ варкраймы не стоит.

Военкор Котенок
Да, кстати, информация о 40 «обезглавленных израильских младен-

цах» не подтвердилась. Журналистка Николь Зедек в итоге заявила, 

https://t.me/zola_of_renovation/6059
https://t.me/zola_of_renovation/6060
https://t.me/voenkorKotenok/51215


ОГЛАВЛЕНИЕ 853ОДИННАДЦАТОЕ ОКТЯБРЯ

что сама она трупов не видела, да и озвученную цифру взяла с потол-
ка. При этом это не помешало данной «новости» утром оказаться на 
обложках десятков западных СМИ.

МИГ России
😉😉В армии Израиля по сути официально опровергли чудовищный 

фейк о 40 якобы убитых хамасниками младенцах:
«Мы видели эти новости, но мы не располагаем подробностями 

или подтверждением этой информации», — заявил представитель 
пресс-службы

Что-то знаю / Павел Данилин
Интересно, а вот этот фейк (уже признаный самими евреями) по по-

воду 40 убитых в кибуце детях - он был нужен для чего? Чтобы мир ре-
шил, что Израиль имеет право на геноцид палестинцев? Так мир так 
не решит.

А вот веры СМИ Израиля он поубавил.
Если так готовы врать, то где они еще соврали и соврут?

МИГ России
Распятый мальчик — английский вариант 
(британские газеты дружно подхватили фейк о 40-ка младенцах, ко-

торым якобы отрезали головы боевики Хамас)

Эдвард Чесноков
Те же люди:
— Ря-яя, кремлеСМИ солгали про «распятого мальчика».
Те же люди:
— Сорок обезглавленных палестинцами израильских младенцев.
Понятно, на кого это рассчитано, — на глубинно-американскую ау-

диторию, которая, как бы к ней ни относиться, Библию читает и на 
уровне культурных аллюзий понимает про избиение еврейских мла-
денцев злым царём Иродом (в слове Herod столько же букв и первая 
такая же, как в слове Hamas); наконец, для любого читавшего Библию, 
слово «сорок» — это синоним слова «много» (ср. «сорок сороков» или 
«40 лет Моисеевых») — то есть авторы фейка цинично деконструиру-
ют Святое Писание, чтобы выбить из аудитории нужную эмоцию. 

Скроено по тем же лекалам, что и butchery in Bucha — вот вообще 
методички не меняются.

В 1991, даже в 1999, такое прокатывало.
Но — люди от чувства всемогущества потеряли сноровку, — не в 

2023.

Умный еврей при губернаторе
Старая, старая технология. Никто ещё не говорил «информацион-

https://t.me/mig41/29598
https://t.me/ctotoznayu/5270
https://t.me/mig41/29609
https://t.me/chesnokmedia/12592
https://t.me/governorsjew/8414
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ная война», а так уже умели. И сейчас не разучились. Не было 40 уби-
тых младенцев. Нет доказательств. И не будет. Но и нужды в доказа-
тельствах нет. Подробности изобретаются сами...

В этом вся суть запада. Вся. В том, что они не думают о последстви-
ях - тоже.

Объясняет Readovka
Тем временем в израильском Кфар-Азе замечен известнейший иде-

олог конфликтов, войн и цветных революций Бернар-Анри Леви.
Теперь понятно, откуда взялись 40 обезглавленных младенцев.

РИА КАТЮША
Вот такими вот вбросами, которые в том числе и израильские жур-

налисты продвигали на Украине, а-ля «русский солдат изнасиловал 
всех бабушек», евреи не вызывают жалость и не получают право на 
геноцид. 

Ими они обнуляют преступления палестинцев, ибо прочитав, что 
информация про 40 обезглавленных младенцев – вранье и вообще 
не ясно сколько там было убито и было ли убито, а следом увидев ка-
дры создания «еврейской Бучи» на киностудии, хочешь или нет, а на-
чинаешь сомневаться в правдивости всей остальной информации, ка-
сательно жертв.

Коллегам, которые побежали за «жестью» привет. 
Зачем там избрали «украинский способ подачи» в целом ясно – 

это не украинский, а Западный способ, достаточно вспомнить фильм 
«Хвост виляет собакой». Но там есть существенный минус – в совре-
менном мире интернет слишком оказался развит и разоблачение идет 
не спустя полгода, а онлайн, особенно когда «с той стороны» до мил-
лиарда пользователей, готовых разоблачать.

Умный еврей при губернаторе
Эти идиоты не понимают, что после этой лжи про 40 убитых мла-

денцев в тысячу раз вырастет число не верящих в холокост. Что каж-
дый раз, когда вслух будут говорить про печи Бухенвальда и Освен-
цима, им будут тыкать в лицо этой ложью и спрашивать: почём нам 
знать, что вы и про немцев не врёте так же, как про арабов?

Рыбарь
Хотя из кибуца действительно появились фото сожженых тел, сви-

детельств массовых казней детей в Кфар Аза в открытых источниках 
пока не появилось. Из всего этого можно предположить, что история 
в конкретно том изложении оказалась фейком.

😉 Не исключено, что в данном случае причиной стал даже не наме-
ренный вброс, а «испорченный телефон»: военнослужащие под вли-
янием личных ощущений назвали цифру, журналист ее озвучил, СМИ 
по-своему интерпретировали, а пользователи соцсетей уже разнесли 

https://t.me/readovkaru/4552
https://t.me/riakatysha/28038
https://t.me/governorsjew/8415
https://t.me/rybar/53102
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по всему Интернету.
Однако эффект уже достигнут: весть об обезглавленных палестин-

цами младенцах распространится среди израильтян, а на фоне других 
реальных зверств выяснять истину никто не будет.

История заживет своей жизнью и будет еще больше мотивировать 
бойцов АОИ прибегать к жесткости в отношении всех палестинцев.

Холмогоров
Вообще, конечно, поразительно. Израиль в отношении палестин-

цев последовательно использует концепт коллективной вины.
Концепт древний и почтенный. Еще ассирийцы к нему прибегали, 

когда депортировали израильтян. И вавилоняне прибегали, когда де-
портировали иудеев. И еще много кто прибегал (и да-да, он самый).

Не могу сказать, что я такой подход осуждаю, за ним почтенная по-
литическая традиция тысячелетних империй.

Но...
Надо осознавать, что прибегая к концепту коллективной вины ты 

становишься сам субъектом коллективной вины.
Любой израильтянин уже автоматически таковой субъект для пале-

стинцев и им сочувствующих.
Ну и с накалом релокантского патриотизма - скоро и евреи за пре-

делами Израиля окажутся в положении такого субъекта.
Доказать, что можно убить ребенка в Газе, потому что рядом с ним 

живут хамасовцы, но нельзя убивать ребенка в Ашкелоне, потому что 
с ним рядом живут «сионисты» - будет трудновато.

Без введения концепции людей первого и второго сорта тут не обой-
тись.

В общем по факту человеческая цивилизация отброшена на несколь-
ко столетий назад. Все запреты, которые считались самоочевидными 
«после Холокоста» - сняты.

Ну зато с гей-парадами.

Larkin
Интересно, что украинцы такого концепта придерживаются, а мы в 

ответ отказываемся. И задача состоит в том, чтобы победить быстрее 
чем мы их реально возненавидим.

Объясняет Readovka
ЦАХАЛ и ХАМАС — братья-близнецы, а Украина лишняя на этом 

празднике смерти
Что общего между ЦАХАЛ и ХАМАС? Теперь уже куда больше, чем 

неделю назад. Со вчерашнего дня обе созвучные аббревиатуры обо-
значают террористические организации.

Лев Вершинин

https://t.me/holmogortalks/31096
https://t.me/larkin_doc/14144
https://t.me/readovkaru/4550
https://t.me/putnik1lv/5498
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Мне только что написали, что шокировавшее многих заявление ген. 
Галанта о «людях-животных» в дословном переводе звучит как «Эти 
люди уподобились животным». Проверить не могу. Учитывая мно-
гозначность слов в иврите, допускаю. Прошу тех, кто слышал заявле-
ние в оригинале, подтвердить или опровергнуть.

Рыбарь
Вчера вечером в русскоязычном сегменте также активно распро-

странялись якобы высказывания министра обороны Израиля Иоава 
Галанта об отмене правил ведения войны и о том, что военнослужа-
щие АОИ не будут нести ответственности за свои действия перед су-
дом. 

Однако в израильских или англоязычных СМИ оригиналов этого вы-
сказывания найти не удалось. Галант действительно говорил  о полно-
масштабном наступлении, прекращении всех ранее действовавших 
ограничений на открытие огня и печальной судьбе Газы, но о приме-
нении режима особой подсудности речи пока не шло.

Впрочем, даже его отсутствие вряд ли помешает бойцам АОИ делать 
с палестинцами все, что они захотят — расстрелы сложивших оружие 
боевиков тому подтверждение.

Шокирующие кадры из кибуцей и сектора Газа сделали свое дело, 
и уровень взаимной жесткости уже находится на пределе.

ЗеРада
Корректный перевод цитаты министра оборы Израиля выглядит так: 

«Я видел много солдат, и я понимаю, через что вы прошли. Как солдат, 
который видел, как друзья падают в бою, я понимаю печаль, гнев. Не 
может быть такого, чтобы израильские дети были убиты в полях, а ХА-
МАС продолжал существовать, я снял все ограничения - убиваем всех, 
кто сражается с нами, используем все средства».

Политджойстик/Politjoystic
За событиями на Ближнем Востоке сейчас внимательно следят ана-

литики НО Армии Китая. Как будут действовать подразделения ВМС, 
ВВС Израиля и США вместе с сухопутными войсками при проведении 
наземной военной операции в плотной городской застройке. Такого 
опыта не получить в зоне СВО, а он пригодится на Тайване, только с од-
ним но: у Китая тоже есть мощные ВВС и флот, способные проводить 
свои контрдействия в отличии от ХАМАС. 

...
Один из выводов первых дней этой войны уже готов: нанося разру-

шения Газе, ЦАХАЛ затрудняет себе наземные действия и можно ожи-
дать, что израильтяне не будут входить в город, а окружат его и начнут 
действовать штурмовыми отрядами, как мы в Мариуполе. Вот только 
Газа - один их самых густонаселенных городов мира.

https://t.me/rybar/53105
https://t.me/ZeRada1/16229
https://t.me/politjoystic/34512
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МИГ России
Нет вопроса, будет ли бойня на улицах какого-либо европейского 

города по поводу событий, происходящих в Палестине.
Есть только вопрос, где именно и когда.

Alex Parker Returns
Сочувствующий русскому народу вольнодумец Илон Маск считает, 

что из-за роста исламизации в Европе и тотальной бесконтрольной 
миграции Гражданская война там становится неизбежной. Внезапно, 
но мысли Маска и мыслителя Бульбы пересеклись. Вот это поворот.

МИГ России
Итак, как уже не раз писали, мы ожидаем глобальные волнения в 

пт/сб, но возможно, начнется уже в четверг. И не с Иерусалима, а с Па-
рижа

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Тут говорят американцы авианосец подогнали к Израилю. Слышал, 

что у ХАМАС есть всякие разные ракеты. Может среди них есть и такие, 
которые могут потопить авианосец…. Лучшего момента отомстить за 
РК «Москва» и город-герой Севастополь, просто не придумать.

Политджойстик/Politjoystic
Пошла гулять версия о том, что потребуется расселение израильтян 

по нескольким территориям в мире. Их слишком много на таком не-
большом участке и решение от 1947 года - было ошибочным. В усло-
виях того, что мусульманское население опережает их по темпам ро-
ста, возможности ведения боевых действий разных государств на БВ 
выравниваются, то создание нового государства сетевого типа не вы-
глядит такой уж утопической идеей. 

...
Где? На мой взгляд, в США, анклав по решению ООН на БВ и склонен 

согласиться - на части Украины. Дальше - варианты. Только Днепропе-
тровская, Николаевская области или еще и Одесская (нужен прямой 
выход к морю)? Останется ли усеченная Украина со столицей в Киеве? 
Мы точно будем добиваться Харьковской, Сумской, части Полтавской 
и полностью Херсонской и Запорожской, а дальше как военные успе-
хи покажут.

ФРИДРИХ 🇷
И все же, до сих пор останется три важнейших вопроса. 
▪️Кто помогал ХАМАС готовить операцию? 
▪️Кто «посоветовал» начать сейчас? 
▪️И кто помогает/отвечает за медиасопровождение?
То, что США упорно тыкают пальцем на Иран — политика. Иного и 

https://t.me/mig41/29591
https://t.me/apwagner/14348
https://t.me/mig41/29592
https://t.me/zhivoff/11260
https://t.me/politjoystic/34516
https://t.me/FridrihShow/9486
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ждать не стоило. И да, Иран, конечно, не против активности ХАМАС в 
отношении Израиля, были случаи, когда ХАМАС благодарил Иран за 
поддержку. Но не в этот раз. Напротив, они заявили, что Тегеран ни 
при чем. 

А вот кто может быть причастен:
▫️Это Катар. Там же взяли под крыло Братьев-мусульман? Из-за кото-

рых у Дохи были большие проблемы с Саудитами по теме Египта, до-
ходило и до блокады Катара, если кто не помнит. Не только из-за это-
го, но фактор Братьев-мусульман был очень весомый. Кроме того, Ка-
тар ревностно стал относится к региональным бонусам Эр-Рияда. То 
Пекин примирил их с Тегераном, теперь Байден мирит их с Израилем. 

▫️Это часть американского истеблишмента, уж простите за это сло-
во. Причем, из республиканского крыла. Да, подставить Байдена и за-
одно слить канал перетекание оружия из Украины. 

▫️И это, возможно, Нетаньяху. Вспомним историю 2011 года, когда 
Обама продавливал идею, что Израиль выходит на границы до Ше-
стидневной войны, а взамен Палестина не требует признания незави-
симости. Нетаньяху тогда «соскочил» с этой задумки, мол, все равно 
Палестине в ООН пообещают и все полетит к чертям. Это вольный пе-
ресказ, но суть была такой. А сейчас Нетаньяху вторым заходом в по-
литику стал очень неугоден демократам. Помните протесты по пово-
ду судебной реформы? Уже были предположения, что ноги растут из 
Вашингтона. Другое дело, что Вашингтон на монолитен. 

Команда Байдена, возможно не без участия Обамы, пыталась Не-
таньяху слить. В конце концов, он в свое время подставил Обаму, рас-
пивая шампанское с республиканцами незадолго до президентских 
выборов, по итогам которых победил Трамп. Что мешало этим самым 
республиканцам из истеблишмента договориться с ним сейчас? 

Кроме того, участие Нетаньяху косвененно объясняет, как израиль-
ские спецслужбы «проспали» начало атаки. Почитайте еще раз интер-
вью израильского бригадного генерала. Там есть интересные момен-
ты.

😉😉 Интригой остается участие или не участие Эрдогана. Братья-му-
сульмане — это и про его душу тоже. Но Эрдоган сейчас не в том фи-
нансовом положении, лира обваливает очередное дно. Кроме того, 
Эрдоган не против сохранять связи с Израилем и у них есть общая точ-
ка «победы» — это Карабах. Помните, как по итогам последней эска-
лации в Баку радостно размахивали израильскими флагами? Почему? 
Потому что Азербайджан много лет закупал у Израиля оружие. Это не 
секрет, все это всегда знали. Но такая вот точка сборки Турции и Изра-
иля на этом фоне произошла. 

Но при этом, операция ХАМАС готовилась долго. По разным оцен-
кам, плюс-минус год. Вполне возможно, что на каком-то этапе Турция 
была вовлечена. Но вряд ли на финальном. Может, выделили спецов 
по медийке. Чем-то ролики ХАМАС напоминают картинку ИГИЛ в те 
годы, пока они еще размахивали своими черными флагами. Я имею 
ввиду выборку кадров, которые распространялись по интернету.  
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Но все это ставит перед всеми нами другой важный вопрос. А где в 
этом всем сама Палестина? А нигде. Увы. Это рычаг давления в боль-
шой геополитике. И это началось не сейчас. Когда Сирия и Египет про-
воцировали Израиль и началась Шестидневная война, они думали о 
Палестине? Едва ли. Все решали свои задачи. Так что, не было бы ХА-
МАС, были бы другие группировки с точно таким же функционалом. 

И погибшие палестинцы, и погибшие израильтяне — увы, цена, ко-
торая выплачивается до сих пор. И будет выплачиваться дальше.

АДЕКВАТ Z
Очень красноречивый водораздел сейчас сформировался по ближ-

невосточной войне. Запад: Израиль должен победить, последствия 
для арабов не имеют значения и не заслуживают внимания. Миро-
вое большинство: прочный мир возможен только путем создания пол-
ноценного палестинского государства. В рамках этой позиции весьма 
многие особо подчеркивают, что оно должно иметь границы 1967 года 
и столицу в Восточном Иерусалиме. И Путин вчера об этом же выска-
зался вполне недвусмысленно.

Бывший гегемон потому, собственно, и бывший, что вот таких то-
чек разлома между ним и его холуями с одной стороны и не-Западом 
с другой - устанешь считать. И еще потому, что его способность попе-
рек мирового большинства продавить свое представление о прекрас-
ном по произвольному значимому для себя вопросу продолжает мо-
нотонно вянуть. С каждым даже не годом, а месяцем.

И конкретно ближневосточная площадка имеет серьезные шансы 
сплотить это самое большинство против бывшего гегемона качествен-
но сильнее, чем сейчас. Во всяком случае, все для этого необходимое 
на стороне Запада «будет сделано и делается уже».

Следующая контрольная точка - начало наземной операции в Газе. 
Когда на нее наконец решатся, это среди прочего как раз станет новым 
мощным импульсом для дальнейшей поляризации позиций, ожида-
ний, а тем самым - и отношений.

Скурлатов live
Как и сообщал ранее - предварительно в конфликте тысячи изра-

ильтян убиты арабами, вышедшими на марш мести. Третья мировая 
война, начатая НАТО на украине, разрастается по всему миру. Скоро - 
Косово, Тайвань, Сирия, Ливан, Иран, Приднестровье и далее по всем 
точкам политбифуркации. На видео палестинцы срывают флаг Изра-
иля со здания мэрии и водружают палестинский под радостный гул 
толпы мигрантов. Отрезали голову мэру и всей его администрации, 
- пока не сообщается. Полиция не вмешивалась. Толерастия и импо-
тенция западных стран их самих и разрушит. Но главное, чтобы в РФ 
подобного не повторилось, о чем мечтают наши отечественные мно-
гонационалы из  пятой колонны.

МИГ России

https://t.me/politadequate/8003
https://t.me/skurlatovlive/11673
https://t.me/mig41/29630
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ГОЛОС АМЕРИКАНСКИХ ЛЮДОЕДОВ или почему мы обеспокоены 
ситуацией, грозящей перейти в межцивилизационную войну :

Сенатор — республиканец Линдси Грэм : «Мы ведем религиозную 
войну, и я за Израиль. Делайте все возможное, чтобы защитить себя. 
Сровняйте это место» [речь идет о Газе]

[ЧеКа]
Так выглядит Сектор Газа.
А должны Сумы.

ЧАДАЕВ
Мне тут накидали и в комментариях, и публично, что зря я так о па-

лестинском образовании — там, мол, с этим всё лучше чем в боль-
шинстве окрестных стран, и школы хороши, и даже в вузы поступает 
чуть ли не каждый второй палестинец. Ну и вообще, не пиши о чём не 
знаешь. 

Критика принимается. Но вряд ли критики будут отрицать цифру, 
которая регулярно пробегает в новостях и сообщениях — о том, что в 
Газе исторически самая высокая в мире безработица: до 70%, (это дан-
ные Всемирного банка). И это делает описываемую ситуацию ещё су-
ровее, чем в моей реконструкции. Образование имеет одну важную 
«побочку»: оно разгоняет в человеке амбиции, представление о са-
мом себе и своём месте в мире. И жажду великих свершений, конеч-
но же. А пространства деятельности, в которой ты с твоим образова-
нием мог бы себя применить, нет. 

А за забором, повторяю, люди, которые тебя и твои соплеменников 
публично называют «человекоподобными животными». И про кото-
рых ты знаешь главным образом то, что когда-то они силой отобрали 
землю у твоих предков.

GREY ZONE
По данным российского информационного издания «Известия», 

Корпус стражей исламской революции (КСИР) Ирана заявил, что готов 
вступить в войну против Израиля единым фронтом с членами ливан-
ского движения «Хезболла».

Также по некоторым пока неподтверждённым данным, в ливан-
ский Бейрут прибыл Исмаил Каани командующий силами «Аль-Кудс» 
-которые занимаются проведением специальных опера ,(سدق هاپس)
ций КСИР за пределами Ирана.

Это ещё не конец
Источник «Известий», сообщивший о том, что «КСИР готов вступить 

в войну с Израилем» в рамках любой совместной операции с «Хезбол-
лой», – мерзкий лжец и провокатор.

Илья Кива - ZOV КРОВИ

https://t.me/cheka_noteZ/1358
https://t.me/chadayevru/2000
https://t.me/grey_zone/21087
https://t.me/nonetutto/1082
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Ливан начал войну против Израиля. 
Парапланы и ударные дроны вторглись из Ливана на север Израи-

ля, - израильские СМИ

РГМЗ
Приходит неподтвержденная информация, что силы Дельта США и 

6-й отряд морских котиков будут помогать ЦАХАЛу в извлечении изра-
ильских заложников с американским гражданством, удерживаемых в 
секторе Газа.

Так или иначе, но силы американских ЧВК, а также советники и ин-
структоры уже находятся в Израиле.

ЯнZен | #ШВО
Дельта слишком давно не получала пизды от тапочных бабахов? 
Сразу видно древние армейские традиции. 
Давайте, начнинайте уже кровавую баню на БВ, а мы пока добьëм 

ебаных хохлов.

Захар Прилепин
Люди страдают. Такой кошмар творится.
Жаль всех, всех. 
Но.
Многие мои добрые знакомые едва ли не требуют, чтоб нами была 

проявлена четкая солидарная с Израилем позиция.
Об этом можно было бы вести речь, когда б Израиль проявил чет-

кую солидарную с Россией позицию касательно Украины.
Когда из Израиля хлынут прочь наши поуехавшие в ужасе от того, 

что власти их «новой» Родины «за Путина» - тогда будет можно все-
рьез говорить о солидарности.

Потому что на все ваши «Россия тоже пострадала от террористов» 
- есть ответ «евреи страшно пострадали от нацизма». Но если вторая 
часть - не работает и никого всерьез кроме Якова Кедми не убеждает 
в Израиле, отчего первой - работать и убеждать кого-то в России?

Мы и с Афганистаном воевали. А теперь у нас посольство талибов в 
Москве.

И наши чеченские «террористы» двадцатилетней давности - теперь 
у нас, случается, Герои России и кавалеры Ордена Мужества.

Так что, чего нас теребить.
Мы православные, нам всех, всех жалко. Мы бы всех тут от обстре-

лов приютили, и палестинцев, и израильтян. Милости просим, Россия 
большая. Только без этих, без релоктантов.

Но поддерживать мы будем только тех, кто рубится и молится за 
нас.

Роман Алехин
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Возврат к границам 1967 года вряд ли возможен. Во-первых, необ-
ходимо будет расселить огромное количество евреев. В ЕАО если толь-
ко. Во-вторых, это не решит навсегда конфликт, потому что Газа будет 
отделена от Палестины, она останется маленькой, без своей инфра-
структуры, а у Палестины не будет связи с Газой и выхода к морю, а 
Израиль не будет давать им возможности развиваться. В-третьих, мы 
слышали риторику Израиля и понимаем, что конфликт спровоциро-
ван, чтобы уничтожить Газу и её жителей и додавить Палестину. Имен-
но этим и займутся евреи при поддержке США в ближайшие недели.

Юрий Баранчик
Не только конкретные новые факты, но и анализ первых дней оче-

редного палестино-израильского конфликта показывают, что «про-
вал» спецслужб Израиля, якобы не знавших о готовящейся палестин-
ской атаке, на самом деле никакой не провал, а спланированная ак-
ция, цель которой обвинить палестинцев в том, что они жестокие «жи-
вотные», не заслуживающие человеческой морали, и под этим пред-
логом сравнять с землёй сектор Газы, а самих палестинцев выдавить 
с территории Израиля. Нет людей - нет проблемы.

Поэтому о каком Иране говорят израильские политики? Они спла-
нировали данное нападение и подставили рядовых граждан Израи-
ля, которые погибли или ранены.

Человеческие жертвы евреев и палестинцев на руках тех деятелей 
Израиля, которые спланировали выдавить палестинцев из страны и 
на этом основании закрыть палестинский вопрос. Ну, а понятие сопут-
ствующих жертв среди своих никто не отменял.

Поэтому инициатива Владимира Путина и Реджепа Эрдогана о воз-
врате границ Палестины к 1967 году, конечно, правильная. Но ещё луч-
ше - к границам 1947 года, или даже 1946. Так будет справедливо.

МИГ России
ТРАГЕДИЯ «ХИТРЫХ ПЛАНОВ»
Старейшая и влиятельнейшая газета Израиля пишет о том, что Не-

таньяху совсем недавно настаивал на поддержке, в том числе финан-
совой, «Хамас», так как это мешает становлению независимого пале-
стинского государства. И это часть стратегии. 

Это многое объясняет в нынешних событиях.

Илья Ремесло
Потрясающе.
Похоже, израильские власти сами спонсировали ХАМАС, ставя сво-

ей главной целью не допустить создание палестинского государства. 
То есть, лучше террористы, и пусть убивают израильтян - но только не 
создание палестинского государства. 

Итог закономерен, наказание не заставило себя ждать. Жаль лишь, 
что его понесла не верхушка государства, а мирные люди, с обеих сто-
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рон.
 И да, всё это не согласуется с официальной позицией государства 

Израиль, где одна сторона всегда в белом пальто, очень хочет догово-
риться, но вот проклятые палестинцы мешают всегда...

Нездоровые амбиции, безумные идеи превосходства — в долго-
срочном плане всегда приводят к такому результату.

Илья Кива - ZOV КРОВИ
«Пятница 13 октября — Всемирный еврейский погром», — заявил 

один из лидеров ХАМАСа
Халед Машаль выступил с призывом ко всем мусульманам мира 

«устроить евреям настоящий погром» и призвал повсюду «повторять 
действия ХАМАСа». 

Уверен, еврейский народ в Израиле помнит: вне зависимости от 
складывающейся ситуации на БВ, вы можете вернуться на историче-
ские земли своего обитания - на Западную Украину.

Сейчас заканчивается последний этап программы режима Зелен-
ского по утилизации галичан (западенцев): неонацистов, бандеров-
цев, крайне правых националистов, путем мобилизации населения за-
падных областей и последующего их уничтожения в зоне боевых дей-
ствий. В общем, все по плану, хоть и с небольшим отставанием. 

Думаю, уже скоро земля станет свободной и готовой принять своих 
старых обитателей.

Не зря же цадики - праведники иудейского народа приезжали и уми-
рали на Украине, указывая своими могилами путь и новое место про-
живания и процветания мудрому еврейскому народу. 

Умный еврей при губернаторе
Ответный ход. И не последний и не самый сильный, а просто пер-

вый...

Обыкновенный царизм
Один из лидеров ХАМАС Халед Машаль объявил дату «всемирного 

еврейского погрома» – пятница, 13-е октября. 
Мы даже не знаем, как это комментить. В общем в удивительное 

время живем, друзья!
Какие планы на эту пятницу?

Логика Маркова
Пятница 13 октября назначена Хамас как день всеобщего еврейско-

го погрома. Они призывают мусульман по всему миру 13 октября на-
падать везде на евреев. 

А мусульман то много во всех европейских странах! Поэтому 13 ок-
тября будет что то вроде неофициального чрезвычайного положения 
во всех европейских странах.
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В каких городах ожидаются самые большие еврейские погромы? В 
Париже и Брюсселе. 

В России евреи чувствуют себя в безопасности.

Русский инженер
ЦАХАЛ начал ковровые бомбардировки, Западу пофиг, карт-бланш 

на геноцид Тель-Авив получил. Соседи пока только бряцают оружием, 
всерьёз никто не вписывается. 

Ждём результаты наземной операции, пока ещё непонятно как про-
явит себя ЦАХАЛ в условиях урбанизированной территории, с кучей 
подземных тоннелей, замаскированных НП и огневых позиций. Воз-
можно часть замысла нападавших, это втянуть в уличные бои, и устро-
ить побоище для Израиля, и лишь по итогам могут вписаться и другие 
игроки. 

По отголоскам на Украину. 
Самый токсичный кейс, это поставки оружия Киевом в Палестину. 

Киев пытается на опережение продвигать антикриз, привлечь своих 
друзей в Израиле,  лоббистов в Демпартии. Пока вопрос подвис в воз-
духе. 

Борьба за внимание проиграна, Зеля вынуждено это признал, борь-
ба за финансы продолжается. Поставки оружия резко сократились, Гер-
мания озвучила 1 батарею Пэтриота, 8 пусковых и 60 ракет, по всей 
видимости это то, что уже было отгружено ранее, и сейчас просто ле-
гализовали заявлениями. Обычно это лаг месяц два.

Пэтриот Ирис и Гепард - скорее всего это и был последний транш 
техники для ПВО, примерно в августе -сентябре. 10 первых Лео и ка-
кое то число снарядов 155 мм, видимо прощальный транш, если тоже 
ещё не летняя поставка. А раньше список поставок был гораздо более 
обширный по номенклатуре.

Начало нашего наступления, осталось полностью не замеченным в 
западных СМИ, что подтверждает тезис о сливании Киева. Если бы это 
было не так, они бы там начали бить в набат, что коварные русские 
используют момент. Вместо этого с сайтов крупнейших СМИ пропала 
вкладка украина онлайн. 

Внутри Украины режим продолжает щимить региональных баро-
нов, ожидая от них ножа в спину когда рухнет линия фронта. Вчера 
прошли обыски у Закарпатского клана Балог, включая венгерского кон-
сула. Запад понимает важность Балканского моста, поэтому старается 
продержаться подольше. Для них очевидно, что как только Венгрия и 
Сербия перестанут быть в блокаде, запылает Косово, и тактика тысячи 
порезов будет добивать западную гегемонию.

Умный еврей при губернаторе
Израиль разбомбил в Газе - университет. Отличное решение. При-

ближает мир и победу. 
Никаких слов у меня нет. Самоубийство народа Израиля, вот что 

https://t.me/rusengineer/1838
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происходит.

МАРДАН
Израиль был обречен на бесконечную и безнадежную войну изна-

чально. Причина этого очень проста. 
Израиль стал последним государственным проектом колониальной 

системы Запада, которая чертила карты государств с помощью линей-
ки, обрекая разделенные народы на бесконечную войну. 

В этом смысле Израиль ничем не отличается от какой-нибудь ЦАР 
или Демократической Республики Конго, а война палестинцев и евре-
ев - от войны тутси и хутту.

Апелляции к авторитету ООН выглядят смешно. Две великие дер-
жавы, одной из которых уже нет на свете, решили, что вот именно на 
этом месте мы нарисуем границы государства Израиль. Тот факт, что 
на этой земле 1000 лет живут какие-то палестинские арабы, не то, что-
бы недооценили, эта мысль белым господам даже не пришла в голо-
ву. 

И вот теперь, когда снова полилась кровь, колумнисты Нью-Йорк 
таймс искренне возмущенно задаются вопросом - почему эти подлые 
палестинцы «не хотят поделиться землёй»?

Спросите хутту. Или тутси. Может, они знают...

Старая площадь
Ещё одна причина по которой боевики Хамас ударили именно сей-

час. 
Оказывается, что самые опытные военные инструкторы уже более 

года находились на территории Украины, консультируя руководство 
ВСУ. И только 2 дня назад самолеты с военспецами стали вылетать из 
Киева в сторону «Земли обетованной». 

По разным данным в Израиль пытаются вернуться более 2х тысяч 
военных ЦАХАЛ. Смогут они помочь справиться арабскими боевика-
ми неизвестно, ведь склады ЦАХАЛ пусты. Все боеприпасы за полтора 
года улетели на Украину. 

И тут же ВСУ получили под дых в районе Авдеевки со стороны Ми-
нобороны РФ, которое перешло в контрнаступление на контрнасту-
пление ВСУ. 

США явно не продумали войну на два фронта, а что будет, когда скла-
ды на военных базах в Юной Корее и Японии опустеют? Китай мгно-
венно воспользуется этим и решит окончательно вопрос Тайваня. 

Может армия США и сильна и могущественна одном конкретном 
участке суши или мира, но что будет, если примется рассредоточить 
силы по всему земному шарику?

Логика Маркова
Хамас и Украина. Канал, по которому ХАМАС получал оружие из 

Украины был такой. Минобороны Украины (Резников) - ГУР МО Укра-
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ины (Буданов)  - Меджлис крымско-татарского народа (Чубаров, Дже-
милев) - турецкие контакты Чубарова - Египет (нелегально, не прави-
тельство) - сектор Газа (ХАМАС). Кто курировал вопрос из замов Рез-
никова и Буданова и кто в турецких спецслужбах, - сами разберётесь?

Уважаемые послы  США и Израиля в России. Можете считать это 
официальным обращением в ФБР.  ФБР теперь не может сказать, что 
оно не знает, кто продавал американское оружие ХАМАСу. Вот они 
продавали: Резников, Буданов, Чубаров. Все трое давно на этом мил-
лионеры. Проверите  - убедитесь.

МАРДАН
Если Израиль начнет наземную операцию против сектора Газа, мы 

окажем ХАМАС поддержку баллистическими ракетами, - глава Геншта-
ба Пакистана (ядерная держава, если что)

Какая же там красота начинается!

ЯнZен | #ШВО
Давайте все окончательно отвлекутся на ядерную эскалацию в Из-

раиле и мы под шумок вскроем Авдос. 
А там, глядишь, и ТЯО по Одессе не за горами.

Умный еврей при губернаторе
А вот одна из целей, ради которой эти тысячи евреев и палестинцев 

были убиты на самом деле. Самая глупая из марионеток запада режет 
правду-матку.

Зеленский:  «Иногда мы думаем, как одержать победу или как пре-
кратить войну, как наладить определенный диалог с Ираном или Рос-
сией... Я думаю, что мы должны думать иначе. Мы не должны давать 
возможности агрессорам даже думать о Третьей мировой войне, но-
вой волне агрессии, новой большой трагедии».

ZERGULIO🇷🇷
Каждый боевик Хамаса умрет. Хамас – это ИГИЛ. Мы раздавим их 

(с) премьер-министр Израиля Нетаньяху
Хотел бы отметить два момента. Во-первых, Израиль защищал от 

России и вывозил из Сирии лидеров ИГИЛ с семьями. А во-вторых, как 
уже говорил утром, изначально ХАМАС создавался и финансировался 
Израилем. 

Нетаньяху имеет смысл застрелиться перед зеркалом. Это будет ло-
гично.

Илья Кива - ZOV КРОВИ
«Азов» предложил отправить свои подразделения для участия в 

конфликте на БВ против ХАМАС, - источник СБУ
У руководства «Азова» существуют определенные обязательства, 
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поэтому возник вопрос о предоставлении помощи Израилю в воору-
женном конфликте - переброске пока двух штурмовых рот, имеющих 
хороший опыт городских боев, для зачистки Сектора Газа от ХАМАС. 

После штурмов Андреевки, основного состава «Азова», участвовав-
шего в боях под Бахмутом, осталось около 30%, поэтому и было при-
нято решение об отводе подразделения на пополнение, а тут еще и в 
Израиль отправлять кого-то нужно !!! Но, как говориться, долг плате-
жом красен.

Напомню: за созданием «Азова» в 2014 году стояли экс-сотрудни-
ки Израильской спец.службы (Натан Хазин на эту тему и непосредсте-
ного своего участия сделал достаточно официальных признаний), да 
и на протяжении всего конфликта на Украине бойцы данного неофа-
шистского подразделения, признанного даже  в США террористиче-
ской организацией, были частыми гостями, проходили лечение и реа-
билитацию в Израиле. Их всегда тепло, как героев,  принимали евреи 
на различных уровнях. 

Поэтому, если кому-то покажется странным, как будет неонацист-
ский «Азов» воевать на стороне евреев - не удивляйтесь, в мире дав-
но нет правил и морали: евреи прославляют и помогают нацистам, на-
цисты обслуживают евреев и никто этому уже не удивляется и не за-
мечает.

Логика Маркова
Сухопутная операция армии Израиля в секторе Газа так и не нача-

лась. Боятся ловушек. И бомбят пока по полной программе 100 само-
лётов.

Царьград ТВ
Эрдоган обвинил США, отправившие свой авианосец к берегам Из-

раиля, в «планировании массовых убийств в Газе»
Также из выступления турецкого президента:
«США обучают и вооружают все террористические группировки и 

превращают Ближний Восток в кровавую баню».
«Непропорциональное применение силы против сектора Газа, ли-

шенное какого-либо морального обоснования, может привести Изра-
иль в совершенно нежелательное для него место на мировой арене».

 «Если Израиль будет действовать как террорист, к нему в итоге нач-
нут относиться как к террористу».

«Выживание Израиля как государства может быть возможно толь-
ко при создании независимого палестинского государства в границах 
и географической целостности 1967 года со столицей в Восточном Ие-
русалиме».

Белорусский силовик 🇷🇷
Мы за создание Палестинского государства — Путин
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Ortega 🇷🇷
Мы-то за. 
Хамас вот только против. 
О чем в его учредительных документах прямым текстом написано.

Скабеева
На мой взгляд сейчас нужно заниматься не военной стороной дела, 

а дипломатией. Нужно искать способ прекращения боевых действий, 
чем быстрее, тем лучше. Вернуться к переговорному процессу, кото-
рый будет приемлем для всех, в том числе самих палестинцев – Путин.

Логика Маркова
Путин идеально и точно сформулировал «палестинская проблема 

в сердце каждого мусульманина и воспринимается ими как проявле-
ние несправедливости, возведенное в невероятную степень». Да. А 
ислам это сейчас самая энергичная в мире религия с огромной пасси-
онарностью.

Kadyrov_95
Слова нашего президента Владимира Владимировича Путина о па-

лестинской проблеме не могут оставить равнодушным ни одного му-
сульманина. Мы снова и снова убеждаемся, что нет в мире другого та-
кого президента, кто вот так смело, как наш Верховный Главнокоман-
дующий, открыто может говорить правду, не боясь косых взглядов ли-
деров других стран. 

Я и каждый в нашей команде Первого Президента, Героя России 
Ахмата-Хаджи Кадырова готов пойти за президентом, открыто гово-
рящем то, о чем боится заикнуться мировое сообщество. Для меня и 
каждого члена нашей команды будет честью умереть за такого пред-
водителя. После сегодняшних слов Владимира Владимировича мы 
только убеждаемся в том, что будем беспрекословно поддерживать 
его до последнего вздоха. 

Пусть восторжествует справедливость! И да здравствует поистине 
великий и мудрый наш лидер Владимир Владимирович Путин!

Николай Стариков
Выходом из замкнутого круга палестино-израильского конфликта 

является создание независимого палестинского государства 
спецпосланник КНР
Таким образом, мнение России и Китая о способе решения пале-

стино-израильского конфликта, совпало. 
Такое же мнение арабского мира. 
И не только его. 
Глобальный Юг озвучивает своё мнение.

https://t.me/niemandswasser/50687
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Илья Кива - ZOV КРОВИ
Провел опрос: шесть тысяч проголосовало за сутки. 
26 % - поддержали действия Израиля.  
74 % - поддержали действия Палестины. 
И главное, так как на моём тг больше подписчиков - граждане Рос-

сии: голосование было объявлено за сутки до выступления и обозна-
чения позиции В.Путина !

МИГ России
Советуем журналистам-новостникам отсыпаться, покуда есть вре-

мя.
Возможно, достаточно скоро такой возможности уже не будет.
Количество информповодов будет расти по экспоненте.

Два майора
▪️ 😉Вчера Армия России перешла в широкомасштабное наступление, 

основной удар был сосредоточен на Авдеевском укрепрайоне, кото-
рый ВСУ 8 лет заливали высококачественным бетоном при строитель-
стве фортификационных сооружений. После массированной артпод-
готовки в бой были введены штурмовые подразделения. Взята высо-
та к северо-западу от Авдеевки, броском ВС России вышли к окраи-
нам н.п. Бердычи, с юга также ведется наступление на позиции ВСУ из 
района н.п. Опытное. Плотно по противнику работает авиация.

Нам пишут из Янины.
Что про сказать про новости из-под Авдеевки кроме того, что снова 

хочется то ли больно побить всех «торговцев красными стрелочками 
на картах», то ли, что куда более жестоко, засунуть их «на острие крас-
ных стрел», вот туда, чтобы уму разуму поприбавилось.

Первый вопрос, который я задал человеку, который мне несколько 
дней назад рассказал про готовящийся движ - «А сколько дали БК?» 
Но уже на следующий день я бы его не задал, потому что вопрос поте-
рял смысл. Потому что вот сейчас я смотрю на фотки стоящих на весах 
полных зарядов Ж38 на 152-й калибр, производства, судя по марки-
ровкам, этого года, и показания весов «пляшут» на 2,5 кило. В связи с 
чем пытаться измерять даже примерно потенциальную результатив-
ность артподготовки по количеству задействованных стволов и протя-
жённости по времени смысла нет.  

Наступление на Авдеевку начали не от хорошей жизни, равно как и 
на Купянск (который, если судить по каналам, торгующим красными 
стрелочками, давно уже должен быть взят). Нужно оттянуть значимые 
силы противника в первую очередь с Артёмовского направления. По-
тому что Авдеевку укропы бросать не захотят и потянут сюда эти ре-
зервы. 

В комментариях у Норина выяснилось, кстати, что многие не в кур-
се, что наступление это в значимом количестве мест началось с штур-
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мов опорников, ранее сданных укропам по причинам печального со-
стояния нашей пехоты.

Как там же заметил тарищ Уэйн, дефицит в опытной и мотивиро-
ванной пехоте у обеих сторон страшнейший. 

Соответственно, наступать получится ровно то время, пока можно 
будет компенсировать эту печаль артой. Компенсировать с большим 
запасом, я бы сказал. Когда приедет и включится в работу артрезерв 
противника, придётся останавливаться и закапываться. 

Самые адекватные и самые оптимистичные цели этой атаки, кро-
ме уже упомянутого оттягивания резервов с других направлений, хо-
рошо обозначил тот же Евгений Норин, цитатой из Люттвака, которо-
го Люттвака я, как и люди там в каментах, тоже считаю несколько по-
верхностным автором, но формулировать он некоторые вещи умеет.

Будет очень здорово, если это продвижение позволит как-то замет-
но увеличить цену пребывания противника в Авдеевке.

Александр Ходаковский
В Донецке второй день слышна интенсивная канонада  - действия 

наших сил резко активизировались на Авдеевском и Марьинском на-
правлениях. За прошедшие сутки мы сумели ухудшить положение про-
тивника в Авдеевке и вышли на рубежи, с которых можем контроли-
ровать сообщение авдеевского гарнизона с остальной группировкой.  
Ситуация в развитии,  нашим бойцам успеха и как можно меньше по-
терь.

Сладков +
То есть, мы ликвидируем это осиное гнездо, наполненное украински-

ми войсками и там же присутствует очень большой весомый сегмент 
иностранных наемников. В первую очередь обеспечивающих разве-
дывательную аппаратуру и деятельность разведывательных средств, 
которые позволяют очень многое знать о ситуации в городе Донецке 
и на тех позициях и пунктах временной дислокации, которые находят-
ся естественно вне города. У нас в городе нет войск, военных. 

Если решим этот вопрос,  в ближайшее время, конечно его не осво-
бодить, этот город, потому что уж очень сильно укреплен этот  район. 
Но неимоверная активность нашей артиллерии, стреляющей в ту сто-
рону и реактивных систем залпового огня, конечно, говорит о том, что 
намерения у нас в отношении Авдеевки самые серьезные.

Димитриев
Штурм Авдеевки это собственно то, что соответствует задеклариро-

ванным целям СВО с самого начала - защита жителей Донбасса и все 
с этим связанное. Но тогда авторам операции такая цель, видимо, по-
казалась слишком незначительной. Ну что там отодвинуть ВСУ от До-
нецка - ерунда, возьмём всю Украину. А что там по городу прилетало, 
ну так надо потерпеть. И логика в этом была - зачем штурмовать в лоб 
укреплённый район, если можно сменить правительство в столице и 
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все решится само собой. Плюс - всемирная слава за способность бы-
стро и почти бескровно решать застарелые конфликты. 

Прошедшие полтора (или скоро уже два) года происходило посте-
пенное снижение амбиций. Со всей Украины до половины, потом до 
четырех областей, а сейчас вот до устойчивой линии обороны. Штурм 
Авдеевки это не предвестник очередного наступления до польской 
границы, чтобы там не думали. Это свидетельство дальнейшей оста-
новки конфликта примерно по текущей линии. Просто в таком случае 
от Донецка линию разделения нужно отдавить на запад, тогда в До-
нецк можно проводить реконструкцию, в него вернутся люди. Не бу-
дет такого депрессивного состояния медленной смерти города.

Логика Маркова
Авдеевка. Начавшаяся масштабная атака армии России пока не по-

нятно, какие имеет результаты. ВСУ говорят, что все атаки отбиты, но 
ВСУ лгут и верить им можно только тогда, когда они пишут о себе что-
то плохое.

Ходаковский пишет, что взята под огневой контроль главная трасса 
снабжения Авдеевки. Хорошо бы.

Но пока всё таки не понятно.

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Парням с Авдеевки, тем кто сейчас рубится за Донецк и наступает.
Парни, вы не представляете, какое больше дело сейчас делаете. Не 

только для Донецка, для всей армии. Парни на всех направлениях смо-
трят на Вас с надеждой. Вы можете воодушевить своим подвигом сот-
ни тысяч. Где бы я не был в разных частях, везде все внимание к Вам. 
Вы возвращаете веру в себя всей армии России. Вперед, к победе!

Логика Маркова
Зеленский капитулировал. Пока перед Вашингтоном. Зеленский се-

годня согласился провести президентские выборы в 2024 году, потому 
что Вашингтон потребовал это в ультимативном порядке, и пригрозил 
блокированием поставок вооружений ВСУ. 

Зеленский перед Рамштайном сломался и согласился. 
Но попросил полных гарантий фальсификации выборов. Вашингтон 

закрыть глаза на фальсификации обещал. Но выполнит ли Вашингтон 
обещание, данное своей марионетке? Вопрос...

Мария Захарова
Представитель Белого дома Джон Кирби: «Ты не можешь начинать 

планировать долгосрочную поддержку, если ты подходишь к концу 
веревки. А в финансировании Украины мы подходим к концу верев-
ки. Сегодня мы анонсировали 200 миллионов долларов и мы будем 
продолжать помогать Украине столько, сколько мы можем, но это не 
будет бесконечно”. 
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Если коротко: Украина, верёвка, конец.

ФЕДОРОВ.
«Не летает 13 самолетов из 39»: авиакомпании начали сокращать 

полетные программы из-за проблем с Airbus. 
Как сообщает «Коммерсант», S7 Airlines намерен сократить осен-

не-зимнее расписание на 10-15% относительно прошлого года из-за 
сложностей с обслуживанием. Проблема - в ремонте американских 
двигателей P&W (Pratt & Whitney), которым не занимаются ни в РФ, 
ни в Иране», - приводит газета слова источника.

Логика Маркова
Путин вынужден был подписать указ об обязательной продаже ва-

люты 43мя крупными экспортными холдингами. Потому что несколь-
ко месяцев экспортеры клялись, что их можно попросить и они добро-
вольно будут продавать валюту и укрепят рубль. 

Обманули. Рубль болтается около 100. Пришлось экспортёров уже 
официально заставлять.

Но как теперь проверить? Ведь они же экспортируют теперь по се-
рым схемам, чтобы избежать санкций. 

Жёстче надо, жизнь так учит.

Николай Стариков
Путин обязал экспортеров продавать валютную выручку для стаби-

лизации рубля
Президент России подписал Указ, согласно нему, сроком на 6 меся-

цев для отдельных компаний вводится обязательная репатриация и 
продажа валютной выручки на российском рынке.

Их объемы и сроки будут установлены правительством. 
По этому поводу хочется сказать следующее:
1) Совершенно правильное решение 
2) Долго же мы собирались это сделать. 
3) Потребовался указ президента, а не распоряжение ЦБ.
 Центральный Банк так и не сделал это, хотя ранее обязательная 

продажа валютной выручки или ее отмена определялась решением 
Банка России.

И это весьма показательно.

🇷🇷 Джига на могиле
Глава так называемой ФСБ РФ Бортников:
😉😉Приоритетной целью террористов является захват власти в стра-

нах Центральной Азии, прежде всего в Таджикистане, Узбекистане и 
Туркменистане, и включение их в так называемый всемирный хали-
фат.

Именно поэтому РФ активно забирает ваххабитов из Средней Азии 
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себе, выдавая по 500 тыс. новых гражданств мусульманам Таджики-
стана и Узбекистана ежегодно. Чтобы мужчины свободно носили в рос-
сийских городах ваххабитские бородки и тренировались в тематиче-
ских ММА-клубах, а женщины рожая маленьких мусульман осваива-
ли материнский капитал и получали прочие льготы на деньги россий-
ских налогоплательщиков.

Люди работают. Понимать надо.

Обыкновенный царизм
Тут две главные скрепы и традиционные ценности вступили в кон-

фликт. Кадыров назвал Сталина «предателем». 
Эти откровением Кадыров поделился, поздравляя чеченский народ 

с 205-летием Грозного.
«Сегодня никто не скажет, что чеченцы были предателями. Преда-

телем был Иосиф Сталин, который выселял не только чеченский на-
род, и другие разные народы тоже. Не было тогда руководителя, кото-
рый мог взять на себя ответственность за свой народ и республику», 
— сказал Кадыров.

Скромно напомним, что в апреле этого года депутаты от КПРФ напи-
сали донос на главу Пушкинского музея Елизавету Лихачеву. За сравне-
ние Сталина с Микки-Маусом. Нет ли случаем тут какого фашизма-экс-
тремизма. 

По этому делу даже проводилась лингвистическая экспертиза. Луч-
шие умы страны выяснили, был ли Мики-Маус нацистом и в какой ди-
визии SS служил. 

Интересно, чем же ответят Кадырову депутаты-коммунисты. Все-та-
ки «предатель» как-то явно покруче Микки-Мауса. Полагаем, что ни-
чем. Глазоньки в пол и рыдать в красную тряпочку. 

Все-таки некоторые скрепы и традиционные ценности в РФ гораздо 
важнее. Даже Сталина.

Димитриев
Обострение происходит одновременно во многих точках мира, где 

давно тлели конфликты. Вчера вот публиковали новость, что Север-
ная Корея тоже готовится использовать момент для решения южно-
корейского вопроса. Источник там сомнительный, но утверждать что 
этого не произойдет мы не можем. Этот огонь действительно пере-
дается как-будто по эстафете и кажется, что в определенной части эти 
действия скоординированы. Страны, которые считают свое положе-
ние ущемленным стараются используя момент его улучшить. В чем 
именно? 

Тут интересную статью выдал Министр иностранных дел Сергей Лав-
ров: 

«Растут риски глобального конфликта. Вместе с тем выход из сло-
жившегося положения есть. Для начала всем необходимо осознать от-
ветственность за судьбы мира – в историческом контексте, а не с точ-

https://t.me/ordinaryczarizm/2983
https://t.me/russ_orientalist/15839
https://globalaffairs.ru/articles/soblyudenie-princzipov-ustava-oon/
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ки зрения конъюнктурных электоральных раскладов на ближайших 
национальных выборах. Почти 80 лет назад, подписав Устав ООН, ми-
ровые лидеры договорились об уважении равенства всех государств, 
тем самым признав необходимость равноправного, полицентрично-
го мироустройства как гарантии устойчивости и безопасности своего 
развития.» 

Прав был политолог Станислав Бышок, когда писал, что «единствен-
ная общая характеристика коллективного не-Запада - отсутствие ли-
беральных демократий. Других общих свойств у этого воображённо-
го сообщества найти не получается». Создаётся впечатление, что всех 
этих лидеров бросивших вызов мировому порядку просто раздража-
ют сегодняшние демократически избранные президенты, больше по-
хожие на блогеров, и им просто неприятно рядом с ними стоять. Ну и 
их несамостоятельность и безответстственность тоже раздражает. И 
суверенитет это в первую очередь нежелание соревноваться с блоге-
рами на выборах. Ведь попытки из переиграть или выставлять таких 
же своих блогеров-марионеток заканчивались как правило неудача-
ми. Почему? Ну мы же помним лавровское нежелание «платить поли-
тологам на сайты». 

А вот дальше Лавров в своей статье перечисляет, какие требования 
выдвигает бунтующий незападный мир: 

«На первый план выходит задача скорейшего реформирования ме-
ханизмов глобального управления. США и их союзники должны отка-
заться от искусственного сдерживания перераспределения голосую-
щих квот в МВФ и Всемирном банке, признав реальный экономиче-
ский и финансовый вес стран Глобального Юга. Следует также неза-
медлительно разблокировать работу Органа по урегулированию спо-
ров ВТО.

Всё более востребованным становится и расширение Совета Безо-
пасности – исключительно через устранение недопредставленности в 
его составе стран Азии, Африки и Латинской Америки. Важно, чтобы 
новые члены Совбеза – как постоянные, так и непостоянные – поль-
зовались авторитетом и в своих регионах, и в таких организациях гло-
бального охвата, как Движение неприсоединения, «Группа 77», Орга-
низация исламского сотрудничества.

Пора рассмотреть и более справедливые методы формирования Се-
кретариата ООН. Действующие долгие годы критерии не отражают ре-
альный вес государств в мировых делах и искусственно обеспечивают 
запредельное доминирование граждан стран НАТО и ЕС. Эти диспро-
порции ещё более углубляются в силу системы постоянных контрактов, 
привязывающих их обладателей к позиции стран-хозяек штаб-квар-
тир международных организаций, практически все из которых распо-
ложены в столицах, проводящих политику Запада» 

Итак три пункта: 
- изменение состава акционеров глобальных финансовых институ-

тах, которые используются как инструмент управления
- расширение Совбеза и Секретариата ООН с участием стран Гло-

бального Юга. 



ОГЛАВЛЕНИЕ 875ОДИННАДЦАТОЕ ОКТЯБРЯ

- отказ от цветных революций и других информационно - политиче-
ских способов смены власти

Москва видит себя фронтменом Глобального Юга или Востока лоб-
бирует интересы своих быстрорастущих и не слишком либеральных 
азиатских партнёров.

Политджойстик/Politjoystic
Выборы Президента России состоятся 17 марта 2024 года. По пла-

ну. В один тур. Победитель ясен уже сегодня. Ключевые задачи: 
1. Легитимность лидера державы в условиях мировой турбулентно-

сти - важнейший ресурс продвижения идей многополярного мира и 
защиты интересов России. 

2. Плебисцит относительно курса, который проводит Президент Пу-
тин и намеченных им целей. Уверенность, терпение населения - обя-
зательное условие поддержки будущих событий. А их будет много, 
часть - критические. 

…
Если коротко, то так: он прав!

Старая площадь
Иноагент Марат Гельман до сих пор думает, что мир крутится вокруг 

него и его приятелей, уехавших из России на Запад. По другому невоз-
можно объяснить новое заявление оппозиционера. 

«Большинство русских писателей, представителей эстрады, значи-
тельная часть российских художников сегодня живут в Европе. С моей 
точки зрения, Москва потеряла статус столицы русского искусства», — 
заявил Гельман. 

Все эти деятели потеряли возможность самореализоваться и зара-
батывать, чем привыкли. А на места этих писателей, артистов, худож-
ников придут молодые и талантливые, которых все эти старики года-
ми зажимали.

РИА КАТЮША
Марат Гельман опоздал как дед в школу – сейчас вся его «русская 

культура»,  переехала не в Европу, а Израиль и занимается там самой 
активной помощью фронту.

На полном серьезе – Галкин и Макс Леонидов пошли сдавать кровь 
для ЦАХАЛ, «пацифисты» Гозман и Венедиктов требуют истребления 
палестинцев, но больше всех удивил Слепаков, который выступал «про-
тив любой войны».

Вот его слова : «В истории нашего народа было немало страшных 
событий. Но евреи выстояли. Выстоим мы и сейчас. Сил и мужества 
военным, освобождения пленным, выздоровления раненым, собо-
лезнования потерявшим родных и близких. Единства и мира Израи-
лю. Ам Исраэль Хай!» 

В общем, целая когорта «российской элиты», в первую очередь «рос-

https://t.me/politjoystic/34509
https://t.me/staraya/12348
https://t.me/riakatysha/28039
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сийской культурной элиты», которые по версии Пескова «уехали, так 
как испугались войны» на деле оказались патриотами не России, а Из-
раиля. Притом патриотами щирыми и войны не то, что не бояться, а 
наоборот – встали надежным тылом за спиной ЦАХАЛ.

И это не лицемерие, а самая настоящая гражданская позиция на-
стоящего израильтянина и еврея. Остается понять, зачем нам ее впи-
хивали последние 30 лет, как «современную русскую культуру», уж не 
для того, чтобы реальная русская культура не возродилась. 

И да, готовит ли Дмитрий Песков и Константин Эрнст гуманитарную 
помощь армии их друзей, которых они так мечтают вернуть обратно?

Димитриев
Толкователь пишет, что ощущение будущей катастрофы это исключи-

тельно медийный мираж и разгоняется блогерами и экспертами типа 
меня. Сравнивает год 2023 с 1979 по количеству войн, переворотов и 
других нехороших вещей. Во-многом так и есть, угроза в первую оче-
редь медийная. Любая небольшая проблема с помощью медиа как в 
увеличительном стекле становится опасней, масштабней, разносится 
по миру. Но даже если это момент убрать, давайте сравним: много ли 
в 1979 году (не знаю, я тогда только родился) дикторы Центрального 
телевидения делали заявлений про необходимость ядерных ударов, 
и предлагал ли генеральный директор ТАСС Хатунцев взорвать термо-
ядерный заряд над Сибирью? Последнее кстати про деградацию элит

Петр Толстой
Сейчас – самое подходящее время заняться своими внутренними 

делами, закончить победой специальную военную операцию и обер-
нуться внутрь себя, внутрь своей страны вместе с возвращенными исто-
рическими землями, к людям, которые считают себя русскими – рус-
скими по языку, по культуре. 

Мы должны:
😉проанализировать нормы ВОЗ и ВТО, понять, чего больше они нам

несут – пользы или вреда, а лучше вообще избавиться от их кабалы, а 
также различных НКО, финансируемых Госдепартаментом США, струк-
тур Сороса и их наследия;

 😉вернуться к традиционному русскому образованию, где вместо
«натаскивания на ЕГЭ» будут давать реальные знания;

😉подумать, как мы можем бороться с открытым распространением
антироссийской пропаганды и защитить от неё детей и подростков;

😉разработать новый закон о миграции.
Дальше тянуть нельзя, иначе мы потеряем страну, а когда наши бой-

цы вернутся домой, ответить нам им будет нечего.

Константин Малофеев
ОСОБЫЙ ПУТЬ РОССИИ
Выступление заместителя председателя Государственной думы Пе-

https://t.me/russ_orientalist/15847
https://t.me/petr_tolstoy/1913
https://t.me/kvmalofeev/2119
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тра Толстого – историческое. Запад ведёт себя как колонизатор по отно-
шению ко всем остальным странам мира. «Коллективный Брюссель» 
под руководством США ведёт себя как хладнокровный экономический 
убийца. Оружие в его руках – это различные международные и «не-
коммерческие» организации, которые финансируются американским 
Госдепом.

На словах они за добро, на самом деле – за то, чтобы грабить и уби-
вать всех, кто не они. В первую очередь Россию. Мы хорошо понима-
ем это, но почему-то всё ещё не избавились от зависимости от тех же 
«международных организаций». Даже от наследия соросовских струк-
тур, которые в своё время проникли во все сферы руководства стра-
ны. Завозили мигрантов, распространяли Содом, воспитывали наших 
детей предателями.

Сейчас, когда Россия наконец-то встала на защиту своих интересов, 
начав СВО, пора сделать простой и важный шаг. Отказаться от «сотруд-
ничества» с врагом во всех сферах. В первую очередь – в сфере здра-
воохранения. ВОЗ навязывает нам стандарты детоубийства. Именно 
по стандартам ВОЗ работают частные клиники-абортарии. У нас нет 
даже точных данных о том, сколько детей там убивают каждый месяц 
и каждый год. С этим пора заканчивать. 

Подлинно независимая Россия не будет следовать западным стан-
дартам и слушать советы западных кураторов. Мы должны закрыть за 
собой дверь ВОЗ, МВФ, ВТО и других структур, созданных только для 
того, чтобы нас уничтожить. Новое независимое законодательство и 
будет залогом безоговорочной и полной Победы России.

Царьград ТВ
Андрей Перла: «Мы получили волшебную возможность разорвать 

канаты, которыми привязаны к Западу»
Заявление вице-спикера Госдумы Петра Толстого, предложивше-

го четыре шага к спасению России, прокомментировал политический 
обозреватель Царьграда Андрей Перла, по словам которого СВО ста-
ла очень важным фактором изменений не только во внешней, но пре-
жде всего во внутренней политике. И даже более того - в самом Госу-
дарстве Российском. 

«Многие вещи, которые казались уже незыблемыми и само собой 
разумеющимися либералам и «продвинутым горожанам», как они 
себя называют, оказались просто ловушками, которые расставил враг. 
И которые теперь мы начинаем ликвидировать. 

Эти ловушки есть во многих сферах. В системе здравоохранения - 
практически бесконтрольные аборты. Бесконтрольные настолько, что, 
по словам заместителя председателя Госдумы (!), нет даже точной ста-
тистики: сколько детей убито в частных клиниках.  

В системе развития спорта - зависимость от международных орга-
низаций, которые могут даже пытаться заставить русских выступать 
под белым флагом.

В экономике - зависимость от МВФ и ВТО, организаций, которые 

https://t.me/tsargradtv/59278
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созданы специально, чтобы не давать России развиваться.
СВО дает буквально волшебную возможность разорвать все эти ка-

наты, которыми Россия привязана к Западу, - разом. (А там, где отно-
шения с отдельными странами Запада нужны - обойтись двусторон-
ними соглашениями, например, о торговле)

Начало этой большой работы мы видим в выступлении Петра Тол-
стого на пленарном заседании Думы. Но я вижу в его выступлении и 
нечто большее. Запад десятилетиями наносил России вред с помо-
щью своих НКО, фондов, международных соглашений и обязательств 
воспитывая в русских людях прежде всего абсолютный эгоизм. Раз-
вращая их в самом страшном смысле этого слова. 

AGDchan
Важная черта. Мы стоим на пороге новой волны православного воз-

рождения. Дальше Россия на светские западные идеологии опирать-
ся не сможет. Выбор очевиден: либо обращение к Церкви и традиции, 
либо коллапс общества - мировоззренческий, духовный, нравствен-
ный, социальный, культурный, образовательный, а затем и политиче-
ский и экономический. 

Только ради истины, веры, ради Христа мы и сможем победить. Под 
знаменем Спаса Нерукотворного. 

Понимаем ли мы это или еще нет, ни на что не влияет. Но это требу-
ет от самой Церкви серьезных изменений. Пастыри должны гореть ду-
хом, светиться убежденностью, всегда идти на передовую - где боль-
но, трудно, страшно, быть с народом прежде всего в тягостях и испы-
таниях, в горе и в беде. И так себя многие священники, проповедники, 
исповедники и монахи ведут. На них огромная ответственность. Так и 
надо. Лучшие ведут за собой остальных. 

На клир и мирян — на нас, ведь мы, клир и миряне, и составляем 
вместе нераздельное тело Церкви — легло бремя спасать Россию. На 
православный народ наш.

Только вера в Христа, православная традиция, ее догмы и истины 
спасительны (всегда, а в нашей ситуации особенно). Только их и надо 
держаться. 

Все остальное переменчиво и зыбко. Все проходит и меняется. Толь-
ко Бог вечен и Сын Божий и Святой Дух - Троица Единосущая и Нераз-
дельная. Этим спасемся и победим. 

Но войну с врагом надо начинать с себя. И это касается всех. Наша 
вера - вера проснувшихся, неспящих. И наши святые и бессмертные 
герои - старые и новые - бодрствуют вместе с нами. 

Чаю пробуждения спящих и жизни будущей России.

Роман Алехин
Александр Гельевич прав - перед Россией сейчас встают не толь-

ко мощные вызовы, но и впервые за десятилетия возможности воз-
рождения Великой Державы. 

https://t.me/Agdchan/12312
https://t.me/Alekhin_Telega/8228
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Я также неоднократно уже пытался объяснить читателям, что опо-
ра долгосрочной России, долгосрочной идеологии, может быть только 
на вечное. Материализм интересен для реализации, потому что прост, 
но все материальное не вечно. А вечен только Бог. А Православие не 
только опирается на триединую опору Отца, Сына и Святого Духа, но 
и в нашей русской религии большинство морально-этических ценно-
стей универсальны для всех религий, то есть именно она и позволяет 
нам жить бесконфликтно с любыми национальностями и другими ре-
лигиями в рамках одного государства. Как и Православие ведет к со-
борности, а управление на основе Православия - это честное управле-
ние, как государством, так и бизнесом, через служение людям - люби-
мому творению Божьему. 

И именно сейчас у нас есть шанс не просто стать главным поставщи-
ком ресурсов, но и главным поставщиком идей и ценностей для всего 
мира, то есть тем самым «Третьим Римом». А четвертого, как извест-
но, не будет...

Подумайте над этим.



ОГЛАВЛЕНИЕ 880ДВЕНАДЦАТОЕ ОКТЯБРЯ

ДВЕНАДЦАТОЕ ОКТЯБРЯ

Сегодня:
• Мурз: кто не может смотреть в лицо реальности, не читай-

те, но командование не оставляет нам шансов на победу,
• Живов: хватит блядь ныть, когда наши мощные парни-красав-

чики давно разбили хохла на хуй в хлам блядь,
• Царёв: американцы перестанут помогать Украине не потому, 

что не могут, а потому что не хотят,
• Данилин: почему Израиль фашистское государство,
• Колясников: израильские нацисты и их американские хозяева на 

этом не остановятся, далее Сирия, Ливан, Ирак, Иран и так далее 
до бесконечности,

• Кива: Моссад шантажирует Зеленского, чтобы тот отдал под 
контроль Израиля западные регионы,

• Живов: покончив с Газой, Израиль возьмется за Палестину, тог-
да американские авианосцы пойдут ко дну, и американцы по привыч-
ке ударят ядеркой,

• Баранчик: пришло время топить американские авианосцы у бе-
регов Израиля,

• Ларкин: а почему мы не можем по Прибалтике жахнуть пару 
раз для профилактики?

• Симоньян: те, кто отдает приказы об обстрелах России - бе-
шеные животные, которых надо отстреливать,

• Мардан: в Харькове есть из чего устроить Газу,
• Перла: «партия нормализаторов» не сможет ничего нормали-

зовать, потому что Запад хочет нас уничтожить,
• Скурлатов: третью мировую войну начала Новая Антанта в 

феврале прошлого года,
• Мардан: самое время отправить пароход с винтовками в Бир-

мингем,
• Захарова: ПАСЕ признала Голодомор геноцидом украинцев, что-

бы Зеленский мог еще трех человек затащить в военкомат,
• Скурлатов: только туповатый атеист может утверждать, 

что Иисус был евреем,
• Дугин: надо помочь папуасам сбросить иго англосаксов, в Афри-

ке же получилось,
• Кадыров: агент СБУ Журавель говорит, что хочет принять ис-

лам, но верить провокатору и диверсанту нельзя,
• Алехин: Сталин не предатель, потому что тех, кто хотел гра-

бить русский народ, он поставил в определенные рамки,
• Холмогоров: Хинштейн, растерзай их всех!
• Зюганов: категорически недопустимо, когда в течение месяца 

не удается остановить рост цен на солярку,
• Царьград ТВ: надо больше санкций!
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Нам пишут из Янины.
Давеча случился эпичный тред на тему прогнозов и ожиданий, в 

котором случился один из самых показательных вопросов - 
«Если у них так всё хорошо, как ты пишешь, почему же они людей 

на улицах хватают и тащат в военкоматы?» 
Во-первых, пишу я по большей части не о том, как у них всё хорошо, 

а о том, как и где у них что-то лучше, чем у нас. 
Во-вторых,  вот именно потому, что они не просто «ловят людей на 

улицах», а делают это методично и постоянно, у них и есть постоянно 
резервы, необходимые им для «контрнаступа». С нашей стороны зи-
мой-весной 2022 года наловили на Донбассе «мобиков», кинули их в 
мясо без подготовки и снаряжения, - как так и надо было. Ещё и отсут-
ствие МПЛ у бойцов некоторым «военкорам» хватит совести проком-
ментировать в духе «А ты каской копай! Она же у тебя железная! Ору-
жие победы!». Осенью 2022-го - то же самое провернули уже в Рос-
сии. Набрали толпу людей, которую ни разместить, ни обучить было 
просто негде, а обучать современному бою ещё и некому. И погнали 
людей на войну такой же толпой. 

Кстати, в этом изумительном треде люди, явно что-то пропустив-
шие прошлой зимой, в очередной раз выкатили мне предъяву - где, 
блять, обещанная тобой катастрофа с прорывом фронта ещё прошлой 
зимой? 

Мол, херовый ты аналитег, Мурзег. Одна печаль - в такой оценке си-
туации со мной оказались почему-то абсолютно солидарны и генерал 
Суровикин, и частный предприниматель Пригожин. Которые, со слов 
того же Пригожина, затеяли «Бахмутскую мясорубку» именно для того, 
чтобы этого не произошло. Да вот печаль - их последующая оценка 
того, насколько продуктивным окажется «перемалывание ВСУ», ока-
залась безосновательно оптимистичной. И для того, чтобы ЧВК могло 
отвоёвывать дом за домом Артёмовск, всем тем, для кого, якобы, выи-
грывалось время, пришлось бегать в мясные штурмы по всему осталь-
ному фронту от Донецка до Сватово. Причём без артподдержки, пото-
му что мы же помним - «Все снаряды - Вагнерам!». 

Можно пережить не один и не два прорыва фронта и потерять очень 
много территорий, но, если ты сохранил армию, людей, кадры, ты име-
ешь шансы на победу. Особенно если у тебя промышленность в глубо-
ком тылу. Но, если ты сливаешь людей полками на ровном месте, то 
ты проиграешь. В том самом треде по ссылке мне не поверили отно-
сительно масштабов той катастрофы, на которую наши женерали по-
меняли прорыв фронта, но пришли люди и подтвердили. Да, за зиму 
минимум по одному составу бригад на донецком фронте, составу, на-
бранному уже  из российских мобилизованных, «сточили». 

А «мясные штурмы», я напомню, продолжались до конца весны. 24 
мая, позорное днище этого пиздеца, когда 22 человека, вместе с офи-
церами, кстати, сдались в плен укропам, потому что оказались полно-
стью беспомощны на поле боя. 

https://t.me/wehearfromyanina/2810
https://t.me/norinea/1449
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Наше высшее армейское командование, которому не хотелось ри-
сковать ещё одним отступлением, просто обменяло одну катастрофу 
на другую. Ту, которая могла им стоить погон, на ту, которая может нам 
стоить победы в войне и, в итоге, потери государственности. 

Вместо того, чтобы нормально пополнить воюющие части, обучить 
людей, провести слаживание, дать людям освоить технику, современ-
ную тактику, дать людям банально с первых зарплат радиосвязи ку-
пить, потому что купить всё и всем никакие волонтёры не вывезут, 
вместо всего этого людей всю зиму кидали на убой. Да, скорее всего 
был бы в «зимнем окне» ещё один прорыв фронта, ещё одно позори-
ще. Но можно было сохранить людей.

Но вместо этого решили сохранить погоны. И, пока в тележеньке с 
пеной у рта один военкор спорил с другим, кто лучшая на свете пехо-
та - «вагнера» или кто-то ещё, под Донецком старожил-пехотинец со-
ветовал «мобам», идущим на штурм - «Гранат побольше возьмите!» а 
они отвечали «Зачем? Мы их бросать не умеем...» 

Вот так, да. За продавливание фронта и «сковывание украинских ре-
зервов» «лучшей в мире пехотой» которой всё Z-сообщество требова-
ло дать побольше снарядов, своими жизнями платили ничего не уме-
ющие мобилизованные при мизерной артподдержке, без нормаль-
ной связи и управления, а часто - ещё и вообще без поддержки бро-
нёй.

Исправилось ли что-то глобально с тех пор? Тарищ филолог описы-
вал, что глобально - не очень подход поменялся, мягко говоря. Мягко 
говоря. Где есть вменяемое среднее звено, способное наладить управ-
ление, там какие-то результаты есть.  

Поэтому, когда мне начинают предъявлять ещё и то, что я писал «ко-
мандование не оставляет нам шансов на победу», мне смешно. Да, 
чуваки, не оставляет. Да, с этим верховным командованием, которое, 
например, предпочитает просто не замечать сотни «лысых» танков 
на фронте, а потом будет удивляться, куда же делись такие большие 
цифры танков, которые были на бумаге, и с этим государственным ру-
ководством, которое своего народа боится больше чем «украинских 
нацистов», война выиграна быть не может. И в первую очередь пото-
му, что они не хотят её выигрывать. Укры - до усрачки хотят, и поэто-
му, при всех мизерных ресурсах, имеют шансы. А наше руководство - 
не хочет.

Если кого-то сводят с ума такие мысли и их публичное мною огла-
шение - ну, не читайте.

Если у кого-то, как в том треде, возникает вопрос «А что же делать?», 
то я, точно так же, как в том треде отвечу - исполнять свой долг, вое-
вать как можно лучше и убивать укропов. Может быть, что-то и полу-
чится. Если очень постараемся. 

В том же самом треде спросили, займут ли ВСУ осенью Токмак? Бу-
дут стараться. До усрачки. Те самые ВСУ, которые когда там выдох-
лись? В июле, в августе, в сентябре? Посмотрите карту, хотя бы самую 
общую, и станет понятно, почему наши всё лето и начало осени тяну-
ли резервы на это направление, лишь бы не дать укропам продавить 
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фронт. Потому что взятие Токмака или даже просто уверенный «огне-
вой контроль» над дорогами через него, обвалит значимую часть снаб-
жения. 

Удержать фронт на этом участке летом и не дать противнику выме-
нять свои резервы на прорыв по выгодному ему курсу получилось в 
основном благодаря тому самому «среднему звену командования», 
которое сделало что могло и чуть-чуть больше.  

Цитировать приходящую мне сейчас с этого направления корреспон-
денцию я не буду, я вообще от половины до 9/10 «мрачнухи», которая 
ко мне попадает, не цитирую здесь, стараюсь щадить психику читате-
лей. Пощада иногда играет злую шутку. Там же, в треде, описываю че-
ловеку видео укровской атаки на позиции российской пехоты, которая 
абсолютно беспомощно сидит в блиндаже. Описываю, как командир 
пытается отстреливаться из автомата, автомат клинит, и он его выки-
дывает, а читатель такой - Ахаха! Ахаха! Урежь осетра до трёх метров, 
мол, а то всю деревню положу. Ну как в анекдоте. А я, тем временем, 
нахожу ссылку на видео. И там и автомат, и всё прочее. Та самая ката-
строфа, на которую обменяли возможное продолжение Изюма и Хер-
сона. 

Кто не может смотреть в лицо реальности, не читайте. Коллектив-
ным психологом я у вас  работать просто не успею, дел много. Мне ж 
наплевать, кто там чего наверху хочет. Я хочу эту войну выиграть. И 
буду пытаться, пока жив, изо всех сил.

Кому хочется тёплой ванны, те могут пройти к торговцам красными 
стрелочками.

ЖИВОВ Z 🇷🇷
«Все уже по горло сыты красивыми стрелочками» пишет мне под-

писчик на счет пессимизма в наших каналах.
Вы знаете, я обычно крайне сдержан в своих оценках. И позитив-

ных и негативных. Далее ненормативная лексика.
Хотите  негатива в обожаемом быдлостиле? Не вопрос. Давайте по-

весим каждому солдату по камере, на всем фронте. Дадим каждому 
возможность писать что, он думает конкретно из своего окопа, сни-
мать весь пиздец какой он видит вокруг себя. Каждому кто на перед-
ке находится.

Знаете что случится? Вы все охуеете от негатива. О крови, могов, 
говнища, павших парней, разбитых мотолыг, оторванных рук, окон-
ченных раньше времени судеб. На войне столько дерьма, что ни одна 
душа не вместит его целиком. За каждой победой кроется три неуда-
чи, за каждым выжившим стоит один погибший. 

А чего мелочиться, а давайте чтобы вообще у всей страны все упало 
будем еще сводки потерь наших каждый день делать. А еще начнём о 
всех самоходах, наркоманах и алкашах писать. 

Хотите правды, так давайте на всех всю правду выложим. Это же не 
«красные стрелочки» это же заебись, то что все хотят: говно жизни.

Знаете, что случится в таком случае? Армия перестанет воевать во-

https://t.me/zhivoff/11287
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обще, мотивация у всех упадёт до ноля, тыл перестанет помогать, и 
мы таки просрем эту войну. Вы этого хотите? Ну вперед.

Или возьмем наступление хохла. Уебки три месяца долбились в 
нашу оборону. Истратили кучу бригад, херову тучу натовских выстре-
лов, стволов и танков. Положили десятки тысяч человек за три греб-
ных села посреди нигде. 

Их планы от выхода к Крыму съежились до взять Токмак, и теперь и 
вовсе взять какое то Старое Дрищево. И что? ничего! Все блять ноют. 
Никто сука не сказал нормально: какие же наши парни мощные, сдер-
жали контрнаступ, разбили хохла в хлам, красавчики!

Нет, вместо этого бесконечное нытье: ой вот старые прыщи остави-
ли, все пропало. Ой вот еще улицу на старых дрыщах сдали, ну все, хо-
хол победил. Ой, вот наступаем не так. Не пишите, что хорошо насту-
паем, давайте всем говорить, что плохо наступаем. Опять без чашеч-
ки кофе наступаем. На мотолыгах. Опять все плохо.

А у меня к вам ребята тогда вопрос: вот некоторые из Вас даже у 
президента были, а что же вы ему в глаза перед камерами прям вот 
так и не сказали, отец родной, надо все менять, все у нас хуево. Чет не 
видел желающих рубить такую правду. Последний кто так делал, не-
долетел до точки назначения.

В какой-то момент который все пропустили, телеграм стал превра-
щаться в место, где чтобы не случилось, вся наша сторона бесконеч-
но ноет, что все хуево всегда. Сдержали контрнасуп? Хуево сдержали, 
«авторитетные люди» недовольны. Надо было красиво сдержать, с 
чашечкой кофе…

Короче, если вы постоянно будете всему фронту всегда рассказы-
вать что все хуево, всегда будет все хуево. И все. Цель в этом?!

Старая площадь
Как бы Зеленский не ежился и не говорил, что мир с Украиной, ще-

дрость американского народа эстеблишмента подходит к концу и они 
это говорят впрямую. 

У Вашингтона всегда была «любимая жена» — Израиль, а времен-
ное увлечение Украиной — просто бизнес. По итогам беспрецедент-
ной поддержки Киева, Украина оказалась в многомиллиардной каб-
бале Запада. Расплачиваться за амбиции Порошенко и Зеленского бу-
дут несколько поколений украинцев, если, конечно, американцы и ев-
ропейцы захотят сохранить страну под названием Украина.

Илья Кива - ZOV КРОВИ
Украинцы как в кабинетах власти, так и на улице прекрасно уже осоз-

нают, что продолжение боевых действий приведет только к увеличе-
нию жертв среди населения Украины (незаконная мобилизация с каж-
дым днем становиться более агрессивной) и окончательному уничто-
жению экономики, что спровоцирует крах государства в целом.

Все понимают: помощь от Запада заканчивается, а Россия подгото-
вилась к широкомасштабной наступательной зимней компании. 

https://t.me/staraya/12362
https://t.me/The_Kyva/6152
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Всем все ясно и понятно, но есть одно но: обезумевший наркозави-
симый еврей-нацист Зеленский и его режим, погрязший в преступле-
ниях и крови…

АДЕКВАТ Z
Гражданам, скачущим по-хохлиному до потолка, потому что вчера 

в Вашингтоне прозвучало, что у веревки есть конец и бесконечно под-
держивать бандеровцев невозможно, хочется запретить писать в ин-
тернет пожизненно и по любому поводу.

У этих слов был совершенно ясный контекст: иссякает старый бюд-
жет, который невозможно растягивать без конца. Был и подтекст: по-
этому конгресс должен зажать нос, сплотиться и отлистать заново. Ни 
того, ни другого наши заскакавшие не удосужились ни разглядеть, ни 
понять, а вместо этого начали вливать в читателя вредную, потому что 
демобилизующую, чушь, как хозяева бросят хохлов неизбежно и вот-
вот.

Что конкретно там у них выйдет с новым бюджетом для чубатых, 
пока и в самом деле загадка. Но не понимать, что администрация ля-
жет костьми, чтобы этот бюджет выбить, что для нее это вопрос само-
го натурального политического выживания, означает абсолютное про-
тивопоказание к тому, чтобы писать руками буквы для людей.

Олег Царёв
Денег и оружия в США достаточно, чтобы полностью удовлетворить 

Украину. Но США действительно будут сокращать и поставки, и фи-
нансирование. Только по другой причине. Не потому, что они не могут 
себе позволить помощь Украине. Могут. Они не хотят.

Александр Ходаковский
Немного дилетантских рассуждений...
Означает ли сокращение помощи Украине скорый перелом в вой-

не? Да, сегодня мы наблюдаем тенденцию, которая явно расстраива-
ет Зеленского - западные спонсоры анонсируют снижение уровня ма-
териальной поддержки. Но подбрасывать в воздух чепчики ещё очень 
рано. В первую очередь ограничение военной поддержки скажется на 
наступательных возможностях Украины, но держать оборону она бу-
дет ещё в состоянии. Если нас интересует заморозка ситуации - то это 
первое, что может последовать в случае утраты Украиной способно-
сти наступать, и не обретения нами сверхпреимущества в соотноше-
нии сил. 

Всем уже должно быть понятно: чтобы брать город так, чтобы в ито-
ге оставалось, что восстанавливать - его нужно брать с одновремен-
ным отодвиганием «пригородных» сил противника на предельно воз-
можную от города дистанцию. Проще говоря, город нужно окружить, 
лишить подвоза и подхода всего, а лицом к неприятелю выстроить 
вторую линию фронта, которая  продолжит двигаться до следующего 
крупного города, - далее процедуру повторять. Если действовать фрон-
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тально, то очередные бахмуты будет проще снести и построить зано-
во. Ну, или повезёт, и противник, опасаясь окружения сильно превос-
ходящими силами, сам начнёт отступать за большую водную прегра-
ду. 

Дело за малым - за этим значительным превосходством в живой 
силе и технике. Я считаю, что взять паузу, заменить на время мобили-
зованных на передней линии контрактниками, чтобы дать поредев-
шим и уставшим частям прийти в норму, а потом начать обдуманную 
финальную фазу - это приемлемо. Если бы мы имели дело с против-
ником начала СВО, когда только нехватка собственных сил и опыта не 
дала нам  двигать его до предела, а неналаженная его система оборо-
ны не являлась особым препятствием - тогда было бы неправильным 
давать ему время закрепиться. Сейчас же мы имеем дело с уже вы-
строенной обороной, и каждый город будет нам сопротивляться впол-
не эффективно, а мы будем биться о города, как головой о стену.... 

К тому же очень вероятны внутренние украинские процессы, кото-
рые будут нам на руку при решении наших задач - всё постепенно к 
этому идёт.

Что-то знаю / Павел Данилин
Почему Израиль фашистское государство
Министр здравоохранения Израиля Моше Арбель запретил в при-

казной форме лечения раненых из ХАМАС в государственных больни-
цах. Медучреждения Израиля не будут оказывать медицинскую по-
мощь бойцам палестинского движения ХАМАС, попавшим в плен. Ди-
кость и жестокость невероятная, а главное — органичная для Израи-
ля.

Вы можете их судить и казнить, если бойцы ХАМАС виновны по ва-
шим законам, в том числе за террористические акты. Но подвергать 
людей мукам от ран, издеваться над ними, пытать их в такой форме 
ради самих пыток — ради человеческих мучений, это достойно толь-
ко нацистов, фашистов. Израиль, получается, такой и есть.

А теперь сами судите, кого и что сердцем выбрали прозападные 
российские деятели, побежавшие именно в Израиль и почему.

АДЕКВАТ Z
Я сначала подумал, что это антисемитский фейк - но нет, в «Дже-

рузалем пост» висит пруф черным по белому: израильский минздрав 
вполне официально запрещает государственным клиникам лечить 
пленных, среди которых, как это неизбежно на любой войне, немало 
раненых. Откатят это завтра назад или нет (или сделают вид, что отка-
тили), не знаю. Но здесь и сейчас - вот так.

Сказать по этому случаю хочется настолько много, что, собрав волю 
в кулак, ограничусь единственным: самым морально оправданным 
итогом ближневосточной войны был бы международный трибунал, 
который воздал бы должной мерой виновным в массовых убийствах 
с обеих сторон. Воздал бы независимо от конкретной формы, в кото-
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рой массовые убийства совершались.

МАРДАН
Трибунал, о котором пишет коллега Адекват, конечно, нужен. 
Но вот будет ли?  На этот вопрос я, на данный момент, с вероятно-

стью 99,99% отвечу «нет». Сотые доли оставим на неожиданно про-
снувшуюся ту мирового сообщества совесть, что будет сродни велико-
му чуду. 

А пока, скорее всего, даже если Израиль откатит назад это заявле-
ние, на деле пленные там не будут получать никакого лечения, несмо-
тря на все международные конвенции. 

Есть только одна страна, которая эти конвенции соблюдает. Это Рос-
сия. Всем остальным на них наплевать.

Платон Беседин
И самое страшное, что никакого осуждения не будут. Только бес-

смысленные заявления политиков и селебрити, которые выбрали одну 
из сторон конфликта. Потому что так политически грамотно или так 
модно. Они смотрят за происходящим, как за другие смотрят по теле-
визору бои без правил. Смотрят, как проворачивается фарш. Трибунал 
нужен, да, и мы должны его требовать, но, боюсь, его не будет. Пото-
му что всеобщее остервенение в кровавой пелене безумия.

ZERGULIO🇷🇷
Больницы сектора Газа на грани коллапса — почти закончились ле-

карства, не хватает коек в реанимации, пациенты лежат на полу.  Через 
несколько часов в анклаве могут прекратить оказывать медпомощь, 
заявил министр здравоохранения Палестины Ашраф Аль-Кудра (с) @
rt_russian

К настоящему моменту более 1500 убитых и 6500 раненых. Пере-
крыты поставки воды, электроэнергии, топлива, медикаментов, про-
довольствия. Закрыты КПП на границах, гуманитарных коридоров нет. 

Это не «будет геноцид», это уже геноцид. 
Тут важно понимать, что израильские нацисты и их американские 

хозяева на этом не остановятся. Далеее Сирия, Ливан, Ирак, Иран и 
так до бесконечности.

Байки из Спасской Башни
«Позиция России по этой проблеме совершенно ясная: мир на Ближ-

нем Востоке возможен только при учете интересов народов Израиля 
и Палестины на основе международно-признанной правовой базы. 
Ее игнорирование, в первую очередь Соединенными Штатами, при-
вело к тому, что сегодня творится: чудовищным терактам в Израиле и 
бесчеловечным бомбардировкам в секторе Газа. В результате и тех и 
других действий гибнут мирные жители. Ясно, что Вашингтону, Лон-
дону и иже с ними плевать на страдания людей. Они с 2014 года точ-
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но так же закрывали глаза на геноцид русских в Донбассе, потакали 
военным преступлениям киевского режима. Россия была вынуждена 
ответить на это, начав специальную военную операцию, но не войну 
на уничтожение мирного населения. Как говорится, почувствуйте раз-
ницу с тем, что сегодня творится на Ближнем Востоке».

Сергей Миронов, лидер справедливороссов

Скурлатов live
Пока сионисты вместе с кандидатом на лоботомию Байденом  выду-

мывают отрезанные головы еврейских детей, сами убивают палестин-
ских без жалости. РОД ТС не поддерживает ни одну из сторон конфлик-
та, но считает право Палестины на собственное государство справед-
ливым, а уничтожение Газы «богоизбранным» народом обоснованно 
считает геноцидом с учетом заявления Израиля о расстреле всех гу-
манитарных конвоев, которые идут для гражданского палестинского 
населения.

Военкор Котенок
Тем временем Тель-Авив продолжает разгонять тему массовых 

убийств в поселениях, захваченных ХАМАС 7 октября. Представитель 
ЦАХАЛа Йонатан Конрикос заявляет, что в кибуце Бэри обнаружено 
более 100 тел, включая расчленённых детей и младенцев.

Ранее израильские ресурсы действительно опубликовало кадры, на 
которых запечатлены израильские дети, убитые во время нападения.

Тот самый Олень🇷
В Израиль заехал Голливуд. Несколько съемочных групп сейчас ра-

ботают в Израиле над постановочными сюжетами с ужасами и звер-
ствами палестинцев. Не просто так ранее «Белые каски», известные 
своими масштабными постановочными фейками в Сирии, были эва-
куированы по просьбе США именно в Израиль – пришло время отра-
ботать. 

Так вчера первые полосы международных СМИ облетели заголов-
ки о якобы 40 обезглавленных младенцах в кибуце Беэри – уже даже 
оперативно статья в Википедии появилась. Фейк радостно расхвата-
ли и российские медиа – в том числе израильская сетка. Нисколько не 
оправдывая зверства боевиков ХАМАС и их преступления против мир-
ных жителей, всё же приходится отметить, что доказательств казни 40 
(сакральное число) младенцев представлено не было – опять «чер-
ные мешки» как в Буче под Киевом, и ни имен, ни фамилий.

МАРДАН
Бросаются в глаза не только военные провалы Израиля, но и его 

разгром в области информационной войны.
Прямо сейчас кабинет Нетаньяху разрушает моральный авторитет 

Израиля так же как израильские бомбы разрушают жилую застройку 
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Газы.
За 80 лет Израиль выстроил лучшую в мире систему лояльности сво-

ему государству.
Сегодня она крошится под ударами израильских бомб, но что нано-

сит ей куда больший урон, так это заявления израильских политиков, 
которые «включили гитлера» на полную катушку. 

Все бы ничего. Понятно, что война на уничтожение переговорами 
не выигрывается. Но современный западный мир устроен совсем не 
так как в 1945 году. 

Тогда можно было просто нарисовать на карте Палестины Израиль 
и объявить, что теперь здесь будут жить евреи. Подразумевая, что с 
земельным вопросом они должны разобраться сами, поскольку там 
живут какие-то арабы. Они и разбирались.

Но сейчас непозволительно допускать такие пропагандистские про-
валы как «40 обезглавленных младенцев», подставляя старика Байде-
на. 

Пока ЦАХАЛ жевал говно, выдавливая из себя признание, что дока-
зательств у них нет, арабы немедленно предъявили фотографии по-
гибших под израильскими бомбами малышей. И где теперь тот Нета-
ньяху и Байден, а так же плачущий адмирал Кирби? 

Те, кого корёжит от мата, читать Картавых даже не пытайтесь.

Картавых Александр
Медийка евреев – хуже, чем наша в начале войны. У нас хотяб во-

лонтеры както выправляли общую импотенцию. А официальный те-
левизор был скорее нелеп, чем злобен. И чет там бухтел про дружбу 
народов, беззубо шамкая зубами про демилитаризацию-денацифи-
кацию. 

Евреи всë это переплюнули в разы. Просто и незатейливо заняв на 
ринге сторону «Гитлер». Томушта еврейским госдедам вообще похуй 
на мир, их интересует мнение своих избирателей. А оно было очевид-
ным – «убивайте всех». Ну а правительство просто взяло под козырек 
и начало эту идею транслировать. 

И никто даже не подумал о том, как оно выглядит. Всем похуй. Па-
лестинцы говорят «вы Гитлер!». А евреи отвечают: «Да, мы Гитлер и 
хули вы нам сделаете, мы всех вас убьем, мы – сама смерть!». 

Это был гениальный ход, достойный даже не пятимерных, а деся-
тимерных шахмат. Бункерный дед Биби переиграл всех, заставив мир 
сочувствовать орущим «Аллах Акбар» террористам больше, чем сво-
ему народу. 

Я на это смотрю и просто ХУЕЮ. Этож надо было так всë проебать. 
Ну а теперь уже хуле, наземная операция. И попытка чистым насилием 
решить то, что решалось чистой же дипломатией за две недели. При 
таком-то ебической силы лоббизме. Две недели нытья и постинга ев-
рейских трупов. И на третью неделю можно былоб хуярить по Сектору 
Газа ядерным оружием, решая вопрос окончательно. И мир бы руко-
плескал. Так как совершившие такое животные не имею права жить. А 
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добрые-несчастные евреи точно не будут использовать насилие чрез-
мерно. Если решили гуманно сжечь всех в Секторе ядерным огнем, то 
значит так и надо. 

Вместо этого мы видим общий тренд на то, что кровожадные жи-
вотные теперь все, но евреи – на четверть более кровожадные и бо-
лее животные. И это несомненный успех. Палестинский. 

Крч, видимо, мы были слишком строги и к своим госдедам из теле-
визора.

Анатолий Шарий
Израиль подтвердил и официально начал публиковать кадры со-

жженных и убитых детей

Старая площадь
Израиль не ведет переговоры с ХАМАС об освобождении заложни-

ков, заявил посол Израиля в РФ Александр Бен Цви. По его же словам 
власти страны даже не знают сколько людей в плену. 

«Переговоры не ведутся. Потому что сначала мы должны понять, 
кто там есть, в каком они состоянии: они живые, (или) они мертвые. 
Там же есть много женщин, детей. Все это надо как-то узнать», — ска-
зал дипломат.

Так для этого и ведут переговоры, чтобы узнать где и в каком состо-
янии находятся люди. Но Израиль не заинтересован освобождать сво-
их граждан. Проще всех похоронить под руинами Сектора Газа.

BRIEF
Посол Израиля в РФ Бен Цви — о потенциале России по урегули-

рованию конфликта между Израилем и ХАМАС: «Если Россия может 
повлиять на ХАМАС, чтобы он прекратил террористическую деятель-
ность — замечательно. У ХАМАС хорошие контакты с Москвой. У лиде-
ров ХАМАС были контакты с Россией в день нападения и после него».

Национальный Z Курс
«Мы здесь. Мы никуда не уйдем», — госсекретарь США Блинкен 

успокаивает премьер-министра Израиля Нетаньяху, который букваль-
но вцепился ему в руку.

МАРДАН
Блинкен уже встретился с премьером Нетаньяху.
Говорит, приехал не только как госсекретарь США, но и как этниче-

ский еврей, и рассказал историю своего деда, который спасался от по-
громов в России, и отчима, который пережил концентрационные ла-
геря во время Холокоста.

Ну вот и про «погромы в России» снова вспомнили. 
Но есть тут одна тонкость. Дедушка Блинкена родился в городе Пе-

https://t.me/ASupersharij/24214
https://t.me/staraya/12360
https://t.me/rusbrief/164174
https://t.me/nationkurs/28257
https://t.me/mardanaka/16632
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реяславе Киевской губернии, учился в Киеве, в коммерческом учили-
ще.

И надо бы определиться. То ли никакой Украины никогда не было, 
то ли дедушка спасался от «украинских погромов».

МАРДАН
Госсекретарь Энтони Блинкен заявил, что палестинская атака на Из-

раиль эквивалентна десяти терактам 11 сентября 2001 года в США
Жизни американцев тоже не имеют никакого значения) 
А теперь представьте что должны чувствовать украинцы.

Игорь Караулов
Тут нехорошие вопросики возникают. 11.09.2001 погибло 3000 че-

ловек. Сейчас - 1300 евреев (понятно, арабов Блинкен не считает). По-
лучается, что жизнь израильтянина в 23 раза ценнее жизни жителя 
Нью-Йорка (а ведь в «близнецах» тоже немало евреев погибло)? Или 
как?

Ещё вопросик. После 11 сентября американцы разнесли две стра-
ны. Теперь полагается разнести двадцать?

Как-то дороговато обходится человечеству еврейское государство. 
А толку от него немного.

Рыбарь
Палестинские ресурсы распространяют видео с захваченным воен-

нослужащим АОИ, который якобы называет действия Израиля пре-
ступными, умоляет не убивать его и обещает, что в случае освобожде-
ния уедет вместе со своей семьей на четыре стороны.

Можно, конечно, иронизировать над видом израильского бойца, 
вот только в плену у ХАМАС выбор объективно невелик. А такое по-
ведение все же увеличивает шансы на выживание, особенно в ситуа-
ции, когда взаимное ожесточение и так на пределе.

Ну а то, что палестинские группировки будут активно использовать 
пленных для таких целей — к гадалке ходить не надо. В скором вре-
мени от них стоит ожидать появление других похожих материалов.

UPD. Как нам подсказывают израильские подписчики, видео — фейк 
и на самом деле и никак к нынешней эскалации не относится: на нем 
солдат жалуется командиру на боли в желудке.

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Закончив с Газой, Израиль вполне может взяться за Палестину. Судя 

по последним действиям, ее просто изолируют, и сделают непригод-
ной для жизни.

Пока не вижу ни одной причины, из-за которой Израиль не сможет 
добиться желаемого результата. Международные организации либо 
устранятся, либо будут на стороне Израиля.

https://t.me/mardanaka/16634
https://t.me/karaulovnews/4246
https://t.me/rybar/53161
https://t.me/zhivoff/11293
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Теперь посмотрим с другой стороны. Россия, Китай, Турция и дру-
гие мусульманские страны выступают за создание полноценного па-
лестинского государства. Израиль на это не пойдет никогда.

Следовательно, противники усиления Израиля должны вмешать-
ся в конфликт в самое ближайшее время. Это в том числе значит, что 
на территорию страны зайдут парамилитарные организации и армии 
других государств.

В этот момент должна отреагировать Америка. Штаты скорее все-
го задействуют свой флот и авиацию для подавления противников Из-
раиля. Таким образом они могут втянутся в войну с Ливаном, Сирией, 
Ираном, или даже Турцией.

В ответ на удары по своей территории, арабские страны ударят по 
американскому флоту. Мы увидим, как ко дну идут американские ави-
аносцы. Далее американцы наверное захотят объявить этим странам 
уже полноценную войну, и по привычке ударить ядеркой.

Либо они это сделают, либо в самих Штатах случится гражданское 
восстание против Байдена и начнётся внутренняя междоусобица.

Шансов на то, что Израиль в какой-то момент нажмет на тормоз 
очень мало.

Юрий Баранчик
Пришло время топить американские авианосцы у берегов Израиля
Авианосцы ВМС США — это сакральный символ американской ге-

гемонии. А с другой стороны — это очень большие мишени, как для 
ракет и БПЛА, так и для торпед и подводных/надводных беспилотных 
аппаратов.

Безусловно, авианосцы находятся под защитой кораблей, подлодок 
и авиации своих ударных групп. Тем не менее комбинированная ата-
ка на них и с моря, и с воздуха и именно в ночное время может быть 
результативной. 

Было бы хорошо проконсультировать антиамериканские силы на 
Ближнем Востоке по поводу уязвимых мест авианосца, а также по-
мочь спланировать и организовать данную операцию. Это был бы от-
личный ответный удар и за Украину, и за «Северные потоки», и за за-
мороженные ЗВР, и за флагман Черноморского флота крейсер «Мо-
сква».

Роман Алехин
Вот интересно, а фраза: мы считаем, что Газа может для самозащи-

ты использовать российские ракеты, как хочет, но мы не приветствуем 
удары по американским и британским авианосцам - это будет то са-
мое или другое?

Alex Parker Returns
Еврокомиссия не считает «военными преступлениями» ракетные 

удары Израиля по Газе. На прямой вопрос считаются ли военными пре-

https://t.me/barantchik/12814
https://t.me/Alekhin_Telega/8244
https://t.me/apwagner/14462
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ступлениями удары по гражданской инфраструктуре и жилым домам 
еврочиновники во время брифинга отвечать отказались. Живите те-
перь с этим.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Я хочу чтобы хохлы кланялись Путину в ноги за его беспредельную 

гуманность по отношению к ним.
Время всё расставило по своим местам. Сейчас сорвались все маски 

и «цивилизованный мир» показал нам всем, что есть только их точка 
зрения и неправильная, что когда дело касается их лично, то законы 
«Международного права» прекращают действовать, а все эти разго-
воры про гуманность и человечность это сказки для бедных.

Хохлы, благословляйте и боготворите Путина. Он вас жалеет и лю-
бит. Будь на его месте условный Нетаньяху  вы можете наблюдать что 
вас ждало бы.

Alex Parker Returns
США конечно же верят в победу Израиля, но с пятницы начинают 

эвакуацию всех своих граждан. Держитесь там.

МИГ России
😉😉Спецслужбы и ВС Индии начали спецоперацию «Аджай», чтобы 

немедленно вывезти всех своих граждан из Израиля

BRIEF
Российские власти отказались от идеи целевого вывоза своих граж-

дан, предложив им пользоваться регулярными рейсами Аэрофлота.

Осведомитель
ВВС Израиля нанесли серию авиаударов по международному аэро-

порту Дамаска, Сирия.

Логика Маркова
Армия Израиля ударила по аэропорту Дамаска прямо перед плани-

ровавшимся приземлением самолёта главы МИД Ирана в аэропорту 
с целью визита в Сирию и переговоров. Самолёт с главой МИД Ирана 
в результате повернул назад в Иран. Удары по аэропорту это варвар-
ство какое то. 

После атаки Хамас к Израилю было огромное сочувствие во всем 
мире. Сейчас это сочувствие может уйти.

Larkin
Блин, это так круто, что у них война с Палестиной (то есть в их пони-

мании – гражданская, на своей территории), но они спокойно бомбят 
два соседних государства. Сначала Ливан превентивно, потом Сирию.

https://t.me/notes_veterans/12762
https://t.me/apwagner/14498
https://t.me/mig41/29672
https://t.me/rusbrief/164140
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А почему мы не можем по Прибалтике жахнуть пару раз? Для про-
филактики.

Alex Parker Returns
Я не понимаю одного. Почему нельзя запускать чугуний с УМПК по 

Сумам или Харькову. Полторы тонны взрывчатки на УМПК при жела-
нии могут пролететь целых 70 км. Харьков дал огромное количество 
солдат для СВО. Это город предателей. Азов, Фрайкор, Кракен и про-
чая срань родом из Харькова. Их родственники должны получить за-
служенное возмездие. У нас сейчас есть оружие и все для того, чтобы 
сравнять эти приграничные города с землей. Этого не делается специ-
ально, по политическим причинам. Я открою вам секрет. Многие за-
воды даже военного назначения которых в Харькове огромное коли-
чество не бомбят по той простой причине, что есть желающие из чис-
ла олигархов их присвоить после победы. Типа уникальные производ-
ства, все дела - надо их сохранить. И пользуясь этой преступной логи-
кой все эти заводы продолжают работать на ВПК хохла.

Александр Ходаковский
Все-таки, как быстро сгорают инфоповоды. Первые два дня после 

начала событий в Израиле интернет захлебывался от потока инфор-
мации - сегодня если не штиль, то лёгкая зыбь. Главный относительно 
независимый игрок в регионе - Иран - пока выключен из игры. В отно-
шении него применили тактику паутины, мягкой, но прочной нитью 
сковав его движения. Впервые западные разведки получили задачу 
не найти в действиях Ирана признаков провоцирования ситуации, тем 
самым был сделан  шаг в сторону от глобальной эскалации.  Это ав-
томатически даёт Израилю карт-бланш на определение дальнейшей 
участи палестинцев, способствуя укоренению в сознании израильтян 
статуса богоизбранности. Пока так, но всё течёт и меняется.

Политджойстик/Politjoystic
Катар прекратит поставки своего сжиженного газа на мировой ры-

нок, если Израиль не прекратит бомбардировки Сектора Газа. 
…
Последствия всем понятны. 
…
Очевидно, останутся поставки тем, кто поддерживает палестинцев. 

Логика есть. Если на продаже продукции, которую ты производишь 
на газе Катара, финансируешь потом Израиль, то это против политики 
Дохи.

Николай Стариков
Новость: США и Катар договорились пока не допускать Тегеран к раз-

морожённым по договоренности об обмене заключенными 6 млрд. 
долл. 

https://t.me/apwagner/14465
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Перевод: Штаты придумали предлог, чтобы не отдать то, что обе-
щали отдать. Отдать то, что должны отдать. В данном случае - Ирану 
деньги Ирана. 

Кто еще хочет вести с Вашингтоном переговоры?

Илья Кива - ZOV КРОВИ
С чем связана вдруг появившаяся активность и желание приезда Зе-

ленского в Израиль, спросите вы: полтора года своих вояжей по миру 
он игнорировал Тель-Авив своим вниманием, а тут прямо выпраши-
вает визит !!! 

Кто-то может скажет: «Соскучился по своим родителям», которых 
он в самом начале боевых действий спрятал в Тель-Авиве, купив там 
в самом дорогом районе виллу за 120 000 000 долларов. Может быть.

Но как мне сообщил источник из ОП: главная проблема Зеленского 
сегодня - это всплывшее оружие у боевиков ХАМАС, совершивших на-
падение на Израиль, которое ранее было поставлено альянсом НАТО 
на Украину. 

На последнем заседании альянса в Брюсселе, куда Зеленского нео-
жиданно вызвали, ему предъявили претензию и предупредили о по-
следствиях, если Израиль выступит с прямыми обвинениями в адрес 
Украины в обеспечении ХАМАС оружием. 

Теперь Зеленскому нужно сделать все, чтобы Израиль не обнаро-
довал имеющиеся доказательства этой истории !!!

Напомню: ранее режим Зеленского активно поставлял оружие по 
зерновому коридору покупателям на Ближний Восток, среди которых 
был и ХАМАС. За продажу оружия на Украине отвечает начальник ГУР 
МО Буданов, он и договаривался в Германии с покупателями, во вре-
мя своего лечения после полученного ранения. 

Продавать оружие тем, кто ненавидит и хочет убить твоих сопле-
менников, среди которых живут твои родители, - лучшее показатель 
морали Зеленского.  

Уверен, Моссад знал об этих схемах продажи оружия ХАМАС, про-
сто им нужно было поставить на растяжку Зеленского, который сегод-
ня выполнит любое указание ради сокрытия доказательств своей де-
ятельности. 

Какие могут быть указания от Моссад ?!!! Ну, например, передать 
часть территории Украины под прямой контроль Израиля (западные 
регионы) . 

Вот вам и многоходовка! Кто в теме - поймет.

Логика Маркова
Зеленский просит Нетаньяху пригласить его сейчас в Израиль. Не-

таньяху не хочет, потому что Зеленский очень не популярен в Израиле 
и потому что Нетаньяху понимает, что главная цель визита Зеленского 
в Израиль, - забрать себе то американское оружие, которое Нетанья-
ху хочет забрать в Израиль.

https://t.me/The_Kyva/6150
https://t.me/logikamarkova/8598
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ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Нашим журналистам работающим в Европе и Америке сейчас как 

никогда можно разгуляться заставляя западных политиков жёстко ту-
пить задавая им неудобные вопросы. Можно отлично провернуть Пси-
ОП в пользу России. Нужно пользоваться моментом. Лучшего повода 
и не придумать.

Роман Алехин
Вот сейчас мы много говорим: а если бы мы, как Израиль начал бы 

полноценную войну с ковровыми бомбардировками, уничтожением 
всей энергосистемы Украины, в том числе системы подачи воды и то-
плива, то как отреагировали бы Европа и остальной свободный мир - 
также, как и на геноцид жителей Газы? Конечно, нет. 

Но здесь многие начнут говорить, что у нас другое, что мы напали. А 
мы - это кто? Россия на Украину или русский мир взбрыкнул после не-
скольких лет уничтожения русских на Донбассе, а также в других ре-
гионах Украины? Могли ли мы и наш русский правитель просто смо-
треть на то, как уничтожают русских людей и могли ли мы его считать 
после этого правителем? А если завтра начнут в Казахстане или дру-
гой стране угрожать уничтожениям большому количеству русских лю-
дей, мы должны промолчать или защитить их? 

Конечно, кто-то ответит, что не должны, но так ответит россиянин, 
у которого родина - где ему зарплату платят и комфортно и который 
завтра может стать гражданином Армении, Грузии или Израиля, а не 
русский человек. 

Но дело в том, что все эти сравнения Украины с Газой бессмыслен-
на, потому что мы понимаем, что там еще много русских людей, да в 
большинстве из них русские корни и наша задача сохранить их жизни, 
чтобы вернуть им потом человеческий облик и мораль, в которой нет 
желания убить своего брата. 

Но заявления о том, что мы имеем право начать войну способами 
Израиля, для тестирования реакции стоило бы сделать. Вот тогда о 
сравнении заговорили бы все СМИ мира.

Логика Маркова
Завтра в пятницу 13го после пятничной молитвы ожидаются еврей-

ские погромы по призыву ХАМАС. Особенно большие погромы ожи-
даются в странах Европы, больше всего во Франции. Франция стано-
вится страной опасной для жизни нормальных людей.

А в России никаких еврейских погромов не ожидается, хотя мусуль-
ман больше, чем во Франции.

ЖИВОВ Z 🇷🇷
В Донецке с 5 утра слышна работа нашей арты. Пишут, что против-

ник перебрасывает резервы на удержания этой линии фронта. Сни-
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мает он их с других направлений. Там тоже было бы не дурно начать 
двигаться вперед.

Обращает на себя внимание общий сдержанный пессимизм в на-
ших каналах. На всякий случай напоминаю всем коллегам, что формат 
подачи информации по Авдеевке сильно влияет на моральный дух ар-
мии. 

Будьте осторожны в оценках.

Роман Алехин
По Авдеевке 
По информации фронта русская армия продвинулась более чем на 

15 км с севера. Террикон взят и уже идет работа в подземных укрепах 
коксохима. Бойцы воодушевлены как никогда, говорят, что такой ра-
боты артиллерии они не видели за всю войну. Противник не успевает 
вывозить 200 и 300-х, много уничтоженных наемников. 

Командиры говорят, что противник скоро готов будет сдаваться, если 
мы не снизим натиск. Так что важно доносить противнику информа-
цию о возможности сдаться в плен и помогать им связаться с «Вол-
гой» на частоте 149.200. 

С нашей стороны, слава Богу, потери минимальны, как минимум, 
на терриконе. Террикон - очень важная высота, с которой открывает-
ся обзор всего укрепа, да и вообще очень большой местности, в том 
числе с нашей стороны.  

Молимся за наших бойцов!

ZERGULIO🇷🇷
Наступление ВКС РФ в районе Авдеевки. Где то там, в реве пламени 

и клубах дыма от «Солнцепеков», каждую минуту отбывают к Банде-
ре чубатые свинонацисты. Им на смену киевская хунта гонит других, и 
они снова двухсотятся. Конвейер денацификации (с) @RVvoenkor

Старше Эдды
Мамкин Пирожок Буданов сегодня сказал,что «наступление выби-

лось из графика». На деле,продолжающееся больше четырёх месяцев 
наступление ВСУ, в лучшем для ВСУ случае закончится там же,где и на-
чиналось. Из «фортеця Работино»,которое по сути так до конца и не 
контролируется хохлом,придётся уйти на изначальные позиции под 
Орехов,десятки тысяч погибших бойцов и сотни единиц техники спи-
сать,а укроСМИ придумать перемогу,что «фортеця Работино» на са-
мом деле не дала оркам взять летом Днепропетровск. Но это,как я 
сказал выше,в лучшем случае. 

В худшем,наша артиллерия и авиация не будет снижать темп еще 
пару недель и тогда Мамкин Пирожок должен будет давать уже дру-
гое интервью,в котором он накинется на украинских дегенералов с 
гневными речами и пообещает на следующий год вновь взять Крым.

https://t.me/Alekhin_Telega/8241
https://t.me/SergeyKolyasnikov/53044
https://t.me/vysokygovorit/13123
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Это ещё не конец
ВСУ уничтожили мост между Горловкой и Ясиноватой, перерезав 

пути снабжения российской армии, которая штурмует Авдеевку и для 
которой этот мост - основная артерия для снабжения линии фронта. 

Вопрос о том, почему в течение полутора лет Армия России не на-
носит ударов по транспортным коммуникациям, мостам и туннелям, 
по которым идет снабжение ВСУ, задают все. Но только в кулуарах, ко-
ридорах и шепотом. Есть версия, что мы обещали (не Киеву, а выше). 
Есть версия, что «нас попросили». Также говорят, что транспортные 
коммуникации Украины легко разрушить, но сложно восстановить - 
но эта версия жизнеспособна только при условии, что восстанавли-
вать придется нам после полной территориальной победы. А это вряд 
ли - для нас СВО, как говорит Кремль, теперь вообще «не война за тер-
риторию». Наконец, есть версия, что мы уже опоздали - сегодня у нас 
просто нет необходимых военных ресурсов, чтобы уничтожить транс-
портные коммуникации на таком расстоянии.

Димитриев
В последнее время много путешествовал по миру и, признаюсь, по-

гружаться в украинскую ситуацию очень сложно. Живущим на удале-
нии, в других странах совершенно не понятно, чего там воюют и уби-
вают людей. И ты теряешь на время вовлечённость в происходящее 
и тоже перестаешь понимать, думаешь что же за злая, тупая хуйня? 
В мире происходят такие процессы, по сравнению с которыми судь-
ба Работино, ну или даже Херсона, смотрится какой-то периферийной 
малопонятной суетой, которая зачем-то сокращает количество людей. 

На самом деле и на фронте давно уже спало ожесточение и участни-
ки боевых действий плохо понимают, что не поделили. Держится на-
кал по большей части в виртуальном пространстве, где интерес под-
держивается ежедневными снафф-видео. Поддерживают неудачли-
вые кухонные завоеватели, нашедшие себя в этой интернет-борьбе 
до победного конца любой ценой.

Не раз писал вам, что боевые действия закончатся не тогда, когда 
договорятся, или там бахнут ядеркой, а тогда когда в мире произой-
дет что-то настолько масштабное, после чего судьба Работино не бу-
дет иметь никакого значения. Просто нужно будет всем бежать домой 
и готовиться к настоящим вызовам, а не истощать силы в бессмыслен-
ном руинировании деревень. 

И вполне возможно происходящее на Ближнем Востоке сейчас как 
раз такой глобальный вызов. Первый. Сейчас не просто решается судь-
ба палестинцев Газы, или судьба Израиля. Израиль карательными ме-
роприятиями может на пару лет превратить разобщенный и противо-
речивый арабский и исламский мир в единую силу. Арабов пол мил-
лиарда человек. Мусульман всего два миллиарда. Сейчас у них есть 
деньги, медиа и даже ядерное оружие. Они живут на Ближнем Вос-
токе, в Африке, Европе, Южной, Центральной и Юго-Восточной Азии. 
Везде полно нерешённых территориальных конфликтов и экономиче-
ских проблем. И Израиль своими действиями помноженными на эф-

https://t.me/nonetutto/1087
https://t.me/russ_orientalist/15850
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фект соцсетей может поднять такое цунами, что мало никому не пока-
жется. И в какой-то момент вам будет очень жаль потраченных не по-
нятно на что жизней и стыдно, что доверяли мнению дегенератов со 
снафф-видео.

Логика Маркова
Руководители российских спецслужб заявили на совещании СНГ, что 

украинские спецслужбы при подготовке британских спецслужб систе-
матически готовят теракты против Запорожской АЭС и Курской АЭС. И 
пришлось останавливать ЗАЭС и 2й энергоблок Курской АЭС. Все очень 
посочувствовали России.

А Россия ответит симметрично по объектам на Украине и в Брита-
нии? Киев и Британия и США убеждены, что Россия отвечать не будет, 
и поэтому можно и дальше атаковать атомные объекты России.

Со стороны России это точно тактика, которая ведёт к победе?

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
В Белгородском районе ночью были сбиты по предварительной ин-

формации два БПЛА противника. Обломки упали на жилой дом, кото-
рый впоследствии загорелся. Погибли три человека.

Лев Вершинин
В связи с этим грустным случаем, вопрос к гражданам России. 
Если я назову тех, кто запустил эту птичку и тех, кто велел ее запу-

стить, зверьем, изуверами,  людьми, утратившими человеческий об-
лик, или животными в образе человеческом, обрушитесь ли вы на меня 
с критикой?

Маргарита Симоньян
Девочка Амина, ходившая в детский садик на окраине Белгорода, 

погибла этой ночью под обломками украинского беспилотника. Вме-
сте с бабушкой и дедушкой. 

Ее мама, Олеся,  кандидат филологических наук, которой этот беспи-
лотник переломал кости, лежит в белгородской больнице и еще, воз-
можно, не знает, что этот самый украинский беспилотник убил ее дочь 
и родителей. 

Если бы Украина не считала детей и женщин вполне легитимными 
целями, этой войны бы не было изначально.

Те, кто отдает такие приказы - бешеные животные. А бешеных жи-
вотных приходится отстреливать. Из соображений милосердия по от-
ношению к людям.

Маргарита Симоньян
Отец погибшей девочки Амины — 29-летний Хайбар Акифи, продю-

сер нашего Sputnik Афганистан.  

https://t.me/logikamarkova/8606
https://t.me/notes_veterans/12750
https://t.me/putnik1lv/5506
https://t.me/margaritasimonyan/13312
https://t.me/margaritasimonyan/13314
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Все выходные он работал, освещал последствия землетрясения в 
Герате.

Взял несколько отгулов и приехал навестить семью в Белгороде. 
Сейчас он в коме после удара украинского беспилотника, который 

убил его дочь и родителей жены.

Alex Parker Returns
В Белгороде в результате обстрела погибли родители и четырехлет-

няя дочь какого то чурбана, вроде бы из Афганистана. Вот такая вот 
ирония судьбы.

МАРДАН
Было бы неплохо ответить 5-тонными бомбами по Харькову. Там 

есть из чего устроить Газу.

Холмогоров
Пока мы обсуждаем фейковых детей с отрезанными головами, Укра-

ина убивает настоящих детей в Белгородской области.
Совпадение? Не думаю.

НЗ #непутевые записки
Иностранный агент «Медуза» ахуела настолько, что выпустила кар-

точки-руководство для душевно больных родителей чтобы делать из 
детей овощей. Не вздумайте есть говно. Запомните, 90% кричащих что 
они против войны, они пиздят, они не за мир. Они за наше пораже-
ние. И за победу Израиля 😉 такие вот неполживые либералы.

[ЧеКа]
Если меня читают детки, то слушайте правильную музыку, читайте 

правильные каналы, готовьтесь защищать свою Родину и убивать ее 

https://t.me/apwagner/14459
https://t.me/mardanaka/16611
https://t.me/holmogortalks/31103
https://t.me/jyqDiQ4X9rM3ZDI6/1343
https://t.me/cheka_noteZ/1363
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врагов. 
Всё будет как мы любим!

[ЧеКа]
Просто у либерастни горит с того, что среди молодежи началось па-

триотическое пробуждение, дети ходят на выпускные с флагами ЧВК 
«Вагнер» и имперками, интересуются новостями СВО и равняются на 
ее участников, слушают Акима Апачева и гнобят ублюдочных соевых 
либералов. Сам видел неподдельный интерес со стороны молодых 
людей школьного возраста, когда видят тебя с наградами за СВО или в 
форме, также знаю, что среди молодого поколения растет поддержка 
естественных и традиционных ценностей и неприятие дегенератив-
ной культуры с ЛГБТ и прочим. Быть добру!

Alex Parker Returns
Это к тому, что когда ты русский хохлов убивать легко и приятно. Что 

ты чувствуешь, когда нажимаешь на спусковой крючок расстреливая 
хохла? Радость. Почему? А потому что кровь - не водица.

ФЕДОРОВ.
США не смогли превратить СВО в третью мировую войну, поэтому 

приступили к плану «Б» — войне на Ближнем Востоке. Об этом @Putin_
Tg_Russia рассказал депутат Госдумы Евгений Федоров. 

«Наш прогноз: после события конфликта Россия — Украина, они за-
пустят очень жесткий сценарий масштабного характера. Туда будут 
втянуты десятки арабских государств, постараются втянуть азиатские 
государства. К этому времени Европа перейдет на военные рельсы, 
в плане мобилизации, военной промышленности. Усилятся действия 
на территории Украины. В этом сценарии будет постоянно повыше-
ние эскалации», — сказал депутат.

Он отметил, что для того, чтобы не допустить участие РФ в мировой 
войне, наша страна должна нацелить на США стратегическое ядерное 
оружие и стать суверенной.

Скурлатов live
Третья мировая война идёт с февраля прошлого года, когда Новая 

Антанта врагов России в виде стран НАТО плюс 60 государств «руками» 
укро-фашистской хунты начали снабжать предателей русского мира 
оружием, личным составом, спутниками, гуманитарной помощью  и 
т.д.                      

Сейчас указанная война разрастается. Израиль объявил геноцид па-
лестинцам в ответ на «марш мести» арабов за поруганную святыню - 
мечеть Аль-Аксу и ежедневные унижения, в результате которого тер-
риторию Палестины занял цивилизационно чуждый арабам Израиль. 
На «штыках» США, разумеется. Постепенно в израильско-палестин-
ский конфликт втягиваются соседние государства.                           

https://t.me/cheka_noteZ/1365
https://t.me/apwagner/14484
https://t.me/fedorovgd/33816
https://t.me/skurlatovlive/11692
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Виновник Третьей мировой - США, которые пытаются помешать пла-
нам Китая занять их ведущее место в мировой экономике, а значит - и 
в политике. США - государство-террорист, виновное в гибели миллио-
нов людей по всему миру в рамках собственной международной во-
енной концепции «управляемого хаоса».   

Россия сейчас слаба и политически несубъектна. (Иначе бы давно 
присоединила бы территорию бывшей украины в рамках ирреденты, 
по образцу ФРГ и ГДР). Поэтому стала объектом интереса Китая и США 
в своих притязаниях но гегемонию в мире. 

В израильско-палестинском конфликте наша роль нулевая, поэто-
му мы стыдливо прикрываемся миротворческими лозунгами.              

Война в Газе показала руководству РФ как надо воевать в совре-
менной войне. Так, как это делают и США последние 50 лет. Ковровые 
бомбардировки мощнейшими бомбами, включая глубинные ФАБы. 
Затем карательные рейды по руинам с добиванием уцелевшего про-
тивника. Таковы реалии современной войны. Не «сопли», а Бой. Если 
, конечно, цель Победа, а не предательский договорняк-капитуляция. 
«В борьбе обретешь ты право свое». И станешь субъектным, уважае-
мым, а не политическим куколдом.                      

На видео палестинский ребенок, вытащенного из развалин жилых 
домов Сектора Газа. Да, любая война это жертвы детей, но превра-
щать ее в геноцид, конечно, не стоит, объявляя о блокаде арабов и 
бомбежке гумконвоев.

Умный еврей при губернаторе
Вернуться  в «счастливое время до войны» нереально» – Андрей 

Перла
Заявление Петра Толстого, прозвучавшее с трибуны русского парла-

мента, произвело очень мощное впечатление. Но будут ли реализова-
ны меры, которые он предложил? Ведь громкие заявления мы слыша-
ли неоднократно, но потом они, что называется, уходили «в свисток». 
Приобретёт ли инициатива вице-спикера реальные очертания?

Такая опасность существует всегда, считает политический обозре-
ватель Царьграда Андрей Перла. А заключается она в том, что огром-
ная часть нашей властной элиты очень хочет ничего не менять по от-
ношению к тому, как им кажется, счастливому времени между 2002 и 
2013 годом, когда «всё было хорошо».  Как говорит по этому поводу 
экономист Михаил Хазин, «они мечтают всё вернуть взад».

«Я по этому поводу говорю, что люди хотят вернуться в счастливое 
время «до войны». И по-человечески понять их можно. Но это воз-
вращение нереально. Нет уже никакого «счастливого до войны», где 
у нас приемлемые отношения с Западом, где он против нас не воюет, 
где ещё не случилась война 2008 года, где ещё не случился госперево-
рот на Украине в 2014 году и так далее.

Это всё уже произошло. Запад ополчился и ведёт против нас вой-
ну на уничтожение. И мы либо собираемся и мобилизуемся, для того, 
чтобы противостоять и одержать победу, либо нас нет.

https://t.me/governorsjew/8434
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О возвращении мечтает партия «нормализаторов», как они себя на-
зывают: «давайте нормализуем жизнь, давайте откажемся от воен-
ных мер, давайте не будем переходить к военному положению». Ну, 
давайте… Но они-то думают, что они снова будут ездить на шопинг в 
Милан или в Париж.

Но этого не будет, потому что они все, эти «нормализаторы» долж-
ны будут погибнуть вместе с нами – так решил Запад. Он их даже кол-
лаборационистами не сделает.

Поэтому у нас есть только один выход: совершить сразу все дей-
ствия, которые позволят нам уцелеть».

Николай Стариков
Международный Олимпийский комитет помог принять решение. 

Которое давно надо было принять: без флага, без гимна, без общих 
условий участия «как для всех», Россия в Олимпиаде участия не при-
мет. 

Главное из принятых решений МОК: 
😉😉МОК отстранил Олимпийский комитет России до дальнейшего 

уведомления.
😉😉Включение представительств ДНР, ЛНР, Херсонской и Запорож-

ской областей в состав ОКР нарушает олимпийскую хартию;
😉😉Олимпийский комитет России не может получать финансирова-

ние от МОК и выполнять функции национального Олимпийского ко-
митета;

😉😉МОК оставил за собой право на принятие решения по допуску 
российских спортсменов на Олимпийские игры в Париже в нейтраль-
ном статусе.

Холмогоров
Думаю пора уже отстранить МОК от олимпийских игр.

Национальный Z Курс
Нас всеми силами подталкивают к единственно верному решению 

- отменить через суд Украину как,  государство. Но российская элита 
продолжает упорствовать.

АДЕКВАТ Z
Когда лет шесть назад Крым с Севастополем официально присое-

динились к олимпийскому движению России, в МОК никто даже не 
мяукнул. Когда сейчас ОКР распространил свою юрисдикцию на пока 
что последние новые регионы, МОК возбудился настолько, что отказал 
ОКР в признании. Мотивировав отзыв признания тем (стоите? сядьте), 
что олимпийская хартия обязывает его блюсти и оберегать территори-
альную целостность хохлов.

Что они там сами себе думают о неизбежных последствиях, я не 
знаю. Знаю одно, то самое, о чем уже как-то говорил: олимпийское 

https://t.me/nstarikovru/40709
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движение дохнет точно так же, как миропорядок, из которого оно в 
существующем виде выросло. И выстраивание альтернативы тому и 
другому - разные грани одной и той же исторической неизбежности.

А если это выстраивание будет выглядеть как снос, это проблема 
точно не наша.

Мария Захарова
Подобные политически мотивированные действия международ-

ных спортивных чиновников ведут к коррозии всего мирового спорта. 
Двойные стандарты, намеренная сегрегация по национальному 

признаку, проявленные руководством МОК, представляют собой во-
пиющее ущемление прав российских атлетов, а в конечном итоге – на-
рушение базовых прав человека.

Международное сообщество наделило МОК полномочиями разви-
вать спорт, играть консолидирующую роль в укреплении олимпийско-
го движения, а не разрушать его, занимаясь политическими интрига-
ми. 

Со своей стороны продолжим задействовать необходимые между-
народно-правовые инструменты для отстаивания прав отечественных 
спортсменов и роли спорта в качестве уникального проводника раз-
вития и упрочения межчеловеческих связей, выстраивания взаимоу-
важительного общения, сближения и объединения народов.

Логика Маркова
Путин и Алиев, переговоры прошли великолепно. Но информаген-

ства же что то абстрактное говорят? Да, они рассказывают спокойные 
абстрактные темы. Наверное правильно, - такова была открытая часть. 

Но главной была закрытая часть. И она была очень очень результа-
тивной. Россия и Азербайджан стремительно становятся союзниками. 
Причин три - 1, общие интересы. 2. Предательство со стороны руко-
водства Армении. 3. Запад своей агрессией против России и угрозой 
агрессии против Азербайджана создал отличную платформу для ак-
тивного сотрудничества России и Азербайджана. Это Путин и Алиев и 
делают. А рассказывать врагам, о чем договорились друзья - не нуж-
но. Пускай Пашинян и Макрон помучаются в неведении.

МАРДАН
Киссинджеру поручили объявить, что Европе с «сирийскими бежен-

цами» нужно заканчивать.
“Было серьезной ошибкой впускать так много людей совершенно 

другой культуры и религии, потому что это создает давление внутри 
любой страны, которая это делает”.

Американцы никогда не признают своих ошибок.
Генри Киссинджера считают автором идеи форсированной модер-

низации Китая против СССР. В итоге спустя 40 лет Вашингтон лихора-
дочно ищет решения против «китайской угрозы». 

https://t.me/MariaVladimirovnaZakharova/6436
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20 лет американцы хвалили Европу за толерантность, пока вдруг не 
поняли, что 50 миллионов мусульман в Европе - это угроза не просто 
Западной цивилизации, а американской политике в Европе.

МАРДАН
Соединенному Королевству скоро тоже станет не до Украины.
Самое время отправить пароход с винтовками в Бирмингем.

Логика Маркова
ПАСЕ признала Голодомор, голод в СССР 1932 - 1933 года, геноци-

дом украинского народа. Тем самым ПАСЕ еще раз подтвердила, что 
ПАСЕ стала политический организации лжи и расизма.

1. Руководство СССР в 30е годы имело много недостатков, но ком-
мунисты совершенно точно были интернационалистами. Представ-
лять коммунистов националистами - это просто умственная неадек-
ватность.

2. Историками абсолютно доказано, что голод 1932 - 1933 годов был 
во всех основных республиках СССР.

3.  Причем больше всего погибли русские в РСФСР. А больше всего 
в пропорции погибли русские и казахи в Казахстане. Хотя и на Украи-
не это тоже была ужасная трагедия. Но вместе с другими народами, а 
не отдельно украинцев. 

4. ПАСЕ уже принимала в 2006 году резолюцию по Голодомору и 
четко указала, что это была общая трагедия всех народов.

5. Я тогда отвечал за эту резолюцию в российской делегации и хо-
рошо помню дискуссии. 

6. Поэтому новая резолюция ПАСЕ - это ревизионизм и отрицание 
ПАСЕ своей собственной резолюции. 

7. И причина отказе ПАСЕ от самой себя ясна - русофобия как форма 
расизма. Именно расизмом в форме русофобии тяжело больна ПАСЕ. 

8. Поэтому ПАСЕ стала врагом свободы, демократии и гуманизма и 
ПАСЕ убивает Европу.

Мария Захарова
ПАСЕ признала Голодомор геноцидом украинского народа.
Это чтобы Зеленский мог ещё трёх человек затащить в военкомат, 

мол, киевский режим о них вон как печётся.

Модест Колеров
Кадыров назвал Сталина предателем.
Сталин это Большой террор.
Сталин это Великая Победа.
Сталин это атомная бомба.
И Сталин не предатель.

https://t.me/mardanaka/16614
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Роман Алехин
Предатель - это тот, кто поднял оружие на титульную нацию, как и 

другие национальности, посягал на основы государственности, убивал 
российских военнослужащих. Вот они предатели бесспорно. А Сталин 
не был предателем, он вытянул государство из троцкизма в отдель-
ную форму социализма, навел в стране порядок, дал стране серьез-
ный импульс развития, выиграл войну, которую никто не смог бы вы-
играть, а для этого полностью изменил дух народа с революционно-а-
нархического на единый дух патриотизма и созидания. Он заставил 
весь мир уважать Россию.

 Да, те, кто не хотел этого, а хотел играть в свои игры, грабя русский 
народ и дестабилизируя ситуацию, были поставлены в определенные 
рамки, но иначе было нельзя, надо было выигрывать войну и сохра-
нить огромную страну после неё, а это значит исключить восстания и 
терроризм. Был другой вариант, но Сталин не уничтожал народы - он 
был Вождь всех народов.

ZERGULIO🇷🇷
😉😉Прокуратура Парижа начала расследование в связи с подозрени-

ем на возможное отравление бывшего редактора Первого канала Ма-
рины Овсянниковой (с) ТАСС

В больнице хотя бы покормят, ловко просчитала Марина Овсянни-
кова. Это та идиотка с плакатом из прямого эфира. Сбежала в Евро-
пу и жаловалась, что там приходится бомжевать. Потом вернулась в 
Россию, допротестовалась до уголовного дела и снова сбежала. Путь 
к успеху.

Голос страны
Госдума попросила прокуратуру проверить беглецов на дискреди-

тацию армии и руководства РФ
В списке находятся Иван Ургант, Александр Гудков, Михаил Фрид-

ман и Максим Галкин*. Об этом сообщил председатель комитета по 
информполитике Александр Хинштейн.

Холмогоров
Ну тут все просто. Вцепитесь в них всех бульдожьей хваткой и до-

грызите до конца.
Все эти испугавшиеся патриоты, израильские патриоты, сидельцы 

на двух стульях и прочие должны страдать. А главное - 
Больше
Никогда
Не
Появляться
В
России
А то - то Ургант лекции в МГИМО читает, то Фридман вернулся.

https://t.me/Alekhin_Telega/8239
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Это просто недопустимо.
Хинштейн - растерзай их всех!

Скурлатов live
Только туповатый атеист может утверждать, что Иисус был евреем. 

Поразительно, но также в общественном пространстве и даже в науч-
ных кругах многие уверены, что человек произошел от обезьяны, от 
чего отрекся сам Дарвин - творец теории эволюции. Мало того, в учеб-
никах пропагандируется подобная чушь. И ладно в Европе, но и у нас 
в России!

Скурлатов live
А почему обсуждение сионистами как бы еврейской национально-

сти Христа довлеет в предыдущем посте, а не обсуждение предпо-
ложения лже-учёных о происхождении якобы человека от обезьяны? 
Евреи богоизбранный народ в том смысле, что обречен быть вечно 
странствующим народом без Родины за предательство, следствием 
чего в «человеческом» смысле стала Голгофа. С этим понятно. Но вот 
включил опять помойку РЕН-ТВ и нарвался на фразу депутата Бажено-
ва - «у людей от нагрузок на пальцах образуется мозоли, также как и 
у наших предков - обезьян, прыгающих по веткам». Конец цитаты. От-
куда эта невежественность? С советской коммунистической пропаган-
ды въелась? Наверное, Баженов и в церковь ходит? Наверняка. Вера и 
обрядоверие - разные вещи. Такие же разные как независимая поли-
тическая партия и симулякр-обманка КПРФ, например. Что непонят-
ного? Вот чем должно общество «Знание» заниматься, С. Кириенко, а 
не какими-то мутными конструктами, за которые мне, члену этого об-
щества с 1988 г. стыдно.

Национальный Z Курс
В мире сложилась «классическая революционная ситуация», борьба 

за будущее глобального порядка усиливается, — глава Службы внеш-
ней разведки России Сергей Нарышкин.

AGDchan
Многополярный мир — сосуществование нескольких Империй, пол-

ностью суверенных прежде всего относительно США, вопреки их пре-
тензии на единственность и универсальность, но и относительно друг 
друга. 

Сегодня в мире постепенно проявляются черты многополярной Геп-
тархии, то есть складывается модель 7 Империй.

1. Западная Империя (США + ЕС + вассалы и вассальчики).
2. Евразийская Империя (Россия + постсоветское пространство, не 

мытьём, так катаньем). Это и есть наше отстраивающееся заново Госу-
дарство-Цивилизация, о котором говорил Путин на Валдае. 

3. Китайская Империя (континентальный Китай + Тайвань и ряд тя-

https://t.me/skurlatovlive/11685
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нущихся к Китаю государств из орбиты «Один Путь— Один Пояс»).
4. Индийская Империя (Бхарат + Непал + Бангладеш + тяготеющие к 

Индии политии Юго-Восточной Азии).
5. Исламская Империя (потенциальный блок исламских государств, 

крупнейшими полюсами которого являются Саудовская Аравия + араб-
ские суннитские страны, шиитский Иран, Пакистан, Турция, Индоне-
зия, страны Магриба и все остальные).

6. Латино-Американская Империя (на основе союза Бразилии и Ар-
гентины с примыканием остальных стран — вплоть до государств Ка-
рибского бассейна и Мексики).

7. Африканская Империя (Империя плато Манден вокруг Мали + 
центральная и южная эйкумена банту + Эфиопия и кушитский мир).

Первая Империя, все еще претендующая на единственность, сло-
жилась после распада СССР и, хотя и агонизирует, всё же стремится 
сохранить свою гегемонию.  Но при всех кризисах она пока ещё до-
вольно сильна — сильнее любой другой, но взятой в отдельности. А 
вот альянсу других незападных Империй она уже по целому ряду клю-
чевых показателей — экономических, демографических, ресурсных и 
даже идеологических) уступает.  

Три следующих Империи — кстати, имеющие очень долгое много-
вековую и даже тысячелетнюю историю — Русская, Китайская и Ин-
дийская — находятся в стадии активного оформления. По сути, они 
уже представляют собой самостоятельные суверенные полюса и бу-
дут укреплять и расширять свое влияние, достраиваться.

Исламская Империя, центром которой логично было сделать Багдад 
(тогда это будет своего рода новым Аббасидским халифатом), объеди-
нена мощной религией и основанной на ней идеологией, но полити-
чески разрознена.

Африканская и Латино-Американская Империи пока проекты, но 
ряд конкретных шагов в этом отношении предпринимается.

Все 6 Империй, кроме западной, то есть актуальных или потенциаль-
ных Государств-Цивилизаций, объединены сегодня в расширенной по-
сле Йоханнесбурга структуре БРИКС. В следующем году в БРИКС пред-
седательствует Россия, вот самое время продвинуть многополярность 
и максимально укрепить ее идеологически, экономически, энергети-
чески, финансово, военно-политически и стратегически.  Чтобы была 
многополярность, всем вместе надо сокрушить претензию западной 
Империи на единственность. Не саму Империю, а её претензию. На-
роды мира призваны сломать западную глобалистскую гордыню. Соб-
ственно этим Россия сегодня и занимается на Украине. 

СВО — это первый горячий конфликт столкновения однополярно-
сти и многополярности.

AGDchan
Ради справедливости можно предположить  чисто теоретически 

еще три «Больших пространства». Если Запад расколется на Америку 
и Европу, то ЕС, конечно, предварительно сбросив атлантистские гло-

https://t.me/Agdchan/12322
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балистские элиты и приведя к власти континенталистов деголлевско-
го типа, смог бы стать отдельным полюсом. Но это пока на повестке 
дня не стоит. 

Столь же умозрительно можно представить себе буддистскую ци-
вилизацию под началом Японии. Но Япония полностью зависима от 
Запада и самостоятельной политики не проводит.

И совсем призрачной величиной является «Большое пространство» 
Океании, которое постепенно превращается в зону военно-стратегиче-
ского противостояния Китайский Империи и Американской Империи. 
А могло бы быть иначе. Но едва ли можно ожидать, что бравые мела-
низийцы, папуасы, австралийские аборигены и воинственные маори 
способны поднять антиколониальное восстание против англосаксов. 
Если им, конечно, в этом не помочь. Африке же помогли, и все полу-
чилось. Тут все сложнее, но попробовать – другим полюсам – стоит.

Kadyrov_95
Фрагмент моей встречи с Никитой Журавелем, агентом СБУ, сжег-

шим Священный Коран. Ещё до задержания он был подготовлен к по-
добным диалогам и повторял заранее заученную фразу о том, что по-
степенно приближается к принятию Ислама. В искренности его жела-
ния я твердо усомнился, когда он лгал и пытался юлить в других те-
мах, снова и снова плавно переводя разговор к тому, что в будущем, 
возможно, захочет стать мусульманином. 

Отсутствие твёрдости и определённости в намерении, неуверен-
ность, попытки уйти от прямых ответов выдали в нём настоящего шай-
тана, мерзкого осквернителя, который сжёг Коран не из-за невеже-
ства или незнания, а осознанно, желая оскорбить мусульман, стра-
вить конфессии в России, нарушить тот многолетний покой и перечер-
кнуть всю ту работу, которую выполняет российское государство и об-
щественность ради межрелигиозного согласия.

Это ярко выраженный провокатор и диверсант, действовавший в 
стиле европейских спецслужб, которого на Западе захотят предста-
вить как поборника демократии и свободы слова. Мы были свидете-
лями таких методов Запада не один десяток раз. Вот только у нас дру-
гие представления о свободе - неподдельные и в стократ правильнее: 
в России свобода одних не ущемляет свободу других.

ВЧК-ОГПУ
Рамзан Кадыров вывесил видео, как он «допрашивает « в СИЗО Ни-

киту Журавеля. Сразу после этого допроса в этом же кабинете Адам 
Кадыров избил Никиту. За это Кадыров сделал сына героем Чечни.

Военкор Котенок
Если кто-то из пиарщиков убедил главу Чечни в том, что подобные 

видеоролики (как и дальнейшая раскрутка всей этой гнусной с любой 
точки зрения истории) — это круто, то этот человек работает ему во 
вред. Потому что выглядит это просто ужасно.

https://t.me/RKadyrov_95/3999
https://t.me/vchkogpu/42713
https://t.me/voenkorKotenok/51258
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BRIEF
Когда был снят этот видеоролик — достоверно неизвестно, но в на-

звании видеофайла есть дата: 14-08-2023 РК,- RTVI.

Обыкновенный царизм
Рамзан Кадыров выложил издевательское видео «допроса» Ники-

ты Журавеля. На этот раз его не избивают. Теперь речь идет о «приня-
тии ислама». 

Напомним хронологию событий. Никита Журавель якобы по зада-
нию украинских спецслужб сжег Коран. Его в нарушении действующе-
го закодательства этапировали в Чечню.

Уже в самой Чечне Журавеля на видео избил сын Кадырова Адам. 
Никто после этого не был привлечен к ответственности. Это и нему-
дрено, «проверку» проводила чеченская полиция.

Теперь новое видео. На этот раз Кадыров с брезгливостью отверга-
ет «желание» Журавеля принять ислам. 

О чем все это говорит? Да о том, что глава вроде как региона РФ от-
крыто упивается своей властью и безнаказанностью. Причем совер-
шенно открыто и публично.

У нас ровно один вопрос: а Российская Федерация точно выиграла 
Вторую чеченскую?

АДЕКВАТ Z
В изданном поздно вечером указе о возвращении обязательной 

продажи валютной выручки самое, безусловно, интригующее - инсти-
тут комиссаров от Росфинмониторинга, которые сядут в компаниях, 
которых указ коснется, и будут в непрерывном режиме контролиро-
вать его исполнение.

Сам по себе Росфинмониторинг - контора очень мощная, но узко 
специализированная: третий десяток лет, с принятия в 2001 закона о 
борьбе с преступными отмываниями, он сосредоточен только и ис-
ключительно на этой самой борьбе. И если сейчас на РФМ (а на его 
месте в принципе могли оказаться и ЦБ, и Минфин, и таможня, и нало-
говики) возлагается совершенно новая функция, значит, есть не столь-
ко даже понимание, что компетенций и инструментов для нее органу 
хватит, сколько глубокое к нему доверие, без которого таких чрезвы-
чайных задач не получают.

И еще этот ход говорит о том, что основные причины неадекватно-
сти курса в последнюю пару месяцев оцениваются как носящие стро-
го субъективный характер. В условиях, когда конъюнктура на основ-
ные наши экспортные товары совершенно не оставляет желать луч-
шего, этот субъективный характер следует понимать как стремление 
держать валютную выручку за границей, заводя ее в страну и тем бо-
лее продавая только по прямой необходимости, плюс сильные спеку-
лятивные мотивы поиграть на этой почве против рубля.

https://t.me/rusbrief/164134
https://t.me/ordinaryczarizm/2991
https://t.me/politadequate/8005
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С интересом смотрим, ждать ли, для полноты картины, возврата 
прошлогодних ограничений на вывод из страны валюты физическими 
лицами. Актуальный лимит в миллион долларов на человека в месяц 
выглядит очень благородно, но если подходить к снаряду всерьез, то 
уж подходить.

Друид
После того, как экспортёры не поняли по-хорошему, государство бу-

дет разговаривать с ними жёстко. Президент подписал указ, согласно 
которому экспортёры обязаны продавать выручку, причём сейчас это 
указ, то есть государственный документ, а не устные договорённости, 
как это было в начале осени.

Курс рубля на этом фоне укрепляется, однако не стоит пока спешить 
с выводами. Тут нужно смотреть за соблюдением этого правила и фи-
нансовом контроле. Если ЦБ это обеспечит – ситуация улучшится.

Олег Царёв
Не думаю, что Указ президента о продаже валютной выручки решит 

ситуацию с курсом рубля. 
Это все равно, что ввести контроль над частью границы. 
Все контрабандисты просто будут работать через ту часть границы, 

что не охраняется. 
Мне в свое время один харьковский контрабандист говорил: «Мне 

не нужна вся граница, дайте мне контроль за метром границы, и я за 
год стану миллиардером». Так же и здесь. 

Кратковременный эффект от Указа будет. Но очень быстро все либо 
зарегистрируют структуры, через которые будут выводить нужную им 
валюту за рубеж, либо будут пользоваться уже существующими, кото-
рые не вошли в Указ. 

Контроль надо вводить за всей без исключения валютной выруч-
кой. Тогда это сработает.

МАРДАН
Стоило конечно еще арестовать 5-6 человек за антигосударствен-

ную деятельность и вывод каптала с последующим показательным 
процессом в Колонном зале Дома Союзов, но пока можно и так.

В «серых» обменниках доллар уже покупают по 96 руб. Вчера было 
- 100.3.

Байки из Спасской Башни
«Категорически недопустимо, когда в течение месяца не удаётся 

остановить рост цен на солярку. При этом острый дефицит топлива 
особенно почувствовали занятые в уборочной кампании и закладке 
урожая будущего года. Недавно в «Московском комсомольце» уви-
дел сообщение о том, что собираются повысить цены на свинину на 
30-35 процентов. Несмотря на рекордный урожай пшеницы, ценник 

https://t.me/wisedruidd/6580
https://t.me/olegtsarov/8938
https://t.me/mardanaka/16612
https://t.me/kremlin_bashnya/41066
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на хлеб и хлебобулочные изделия и не думает опускаться. Так никуда 
не годится! Нужно срочно исправлять ситуацию!»

Геннадий Зюганов, лидер КПРФ

ГОРНЫЙ
Цены на бензин в Крыму и Севастополе опустят административным 

способом. По словам Сергея Аксёнова у него есть договоренности с 
тремя групнейшими игроками, которые контролируют 90% рынка. До 
конца рабочей недели мы увидим на заправках следующие цены:

«Начиная с 00:00 субботы, 14 октября, на заправках стоимость ди-
зеля составит 66,80 рублей за литр, 95-го бензина — 59,80 рублей, 92-
го бензина — 55,80 рублей, сообщил Глава Крыма Сергей Аксёнов».

«Благодарю руководство наших топливных компаний за понимание 
и поддержку внутреннего рынка». Кроме того, Сергей Аксёнов сооб-
щил, что его идею о компенсации цен на топливо на 7-8₽/л Минфин 
не поддержал. Об этом шаге и звонке Путину за поддержкой он тор-
жественно сообщил неделю назад, но никто особо в это не поверил, 
в том числе и звонок. 

В этой истории все прекрасно и ужасно. Снизят ли цены на топливо 
в Крыму? Немного снизят но уверен, что временно. Очень интересно 
за счёт какого резерва снизят цены? Либо заправки зажрались и па-
разитируют на крымчанах, либо кто-то в доле, либо это результат сго-
вора и отсутствия здоровой конкуренции. Во всех этих случаях Сергей 
Валерьевич выглядит неважно, и это мощный имиджевый удар.

BRIEF
Цены на верхнюю одежду в России выросли более чем на 25%, сооб-

щают Известия. Пальто подорожали на 21%, плащи — на 34%, а куртки 
— на 37%. Плащи и тренчи — лучшее решение для переходного пери-
ода между летом и осенью, отметили эксперты.

Царьград ТВ
Европа не нужна Москве: экономические дела у России лучше, чем 

у Германии 
В текущем году экономика Германии сократится на 0,5%, пишет 

Berliner Zeitung со ссылкой на МВФ. Такой прогноз объясняется слабо-
стью немецких секторов производства, оказавшихся чувствительны-
ми к высоким процентным ставкам и к снижению спроса.

 У экономики России, наоборот, всё хорошо: укрепление отношений 
с Азией обеспечивает стабильность внешнего рынка РФ. Европа ока-
залась просто не нужна России. МВФ ожидает, что рост русской эконо-
мики составит до 2,2%.

Надо больше санкций, а то вон оно как выходит. 

https://t.me/GORNYIANDMYSHKA/2026
https://t.me/rusbrief/164169
https://t.me/tsargradtv/59466
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ТРИНАДЦАТОЕ ОКТЯБРЯ

Сегодня:
• Царьград ТВ: в Израиле расстреливают арестованных пале-

стинских детей,
• Баранчик: террористические атаки по сектору Газа усиливают-

ся,
• Вершинин: вообще-то в Израиле на самом деле все не так,
• Дугин: вот это и имели в виду пророки, когда говорили о Конце 

Времен,
• Alex Parker: евреи совершенно не дружат с чувством юмора,
• Скабеева, Царёв, Миронов: сгоревшие дети, как и Буча - чудо-

вищный фейк, состряпанный по методичкам ЦРУ, Госдепа и прочих 
специалистов по пиару на крови

• Readovka: «опровержение фейка» - удачный вброс из 4Сhan,
• Данилин: евреи ломают правила ведения войны, но виновата не 

Украина, а западные творцы смыслов,
• Grey Zone: израиль начал окончательное решение палестинско-

го вопроса,
• Перла: корабли англо-саксов вошли в Средиземное море потому 

что они очень боятся,
• Дугин: несмотря на Конец Времен, теперь мы точно победим 

на Украине,
• Андрей Медведев: мы к себе радикалов сами завозим,
• Данилин: мне было неприятно смотреть видео с уважаемым 

Рамзаном Ахматовичем,
• Баширов: режим Зеленского продал Хамасу оружие,
• Путин: в официальных поставках оружия Украиной Хамасу со-

мневаюсь, могли быть утечки со складов, у нас была та же пробле-
ма,

• Сладков: очень непросто сделать так, чтобы украинский сол-
дат шел в российский плен,

• Сапоньков: по Авдеевке пока успехов не особо,
• Перла: победить Россию не смогли, зато взяли деньгами,
• БЕЛРУСИНФО: в России успешно испытали ядерную ракету, ко-

торая летаетт годами,
• Readovka: глобалиадам должен быть положен конец, будут игры  

БРИКС,
• Скурлатов: российских спортсменов, собравшихся на Олимпиа-

ду, считать изменниками Родины, выступивших - лишать граждан-
ства,

• Антоновский: адвокатов Навального арестовали и правильно, 
всех захохлов надо сажать,

• Алехин: мы, русские, не можем жить без того, чтобы быть пу-
тинистами
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Alex Parker Returns
Началось. Пятница тринадцатое. День всемирного погрома. Не твой 

сегодня день еврей.

Умный еврей при губернаторе
Пятница, 13-е. Суеверные, прячьтесь под лавки.

Царьград ТВ
Чудовищная статистика: сколько палестинских детей обречены на 

смерть в тюрьмах Израиля?
Похищение жителей сектора Газа – обычное дело для Израиля. Так, 

с начала текущего года Иерусалим похитил 86 палестинцев, а всего на 
настоящий момент в тюрьмах Израиля в нечеловеческих условиях на-
ходятся около 5200 жителей Газы, 170 из которых дети.

В общей сложности с 2015 года аресту подверглись более 9000 де-
тей Пластины. В данном контексте стоит отметить, что Израиль – един-
ственная страна, где несовершеннолетних судят военным трибуналом 
и расстреливают. К примеру, с начала 2023 года смертные приговоры 
в Израиле были приведены в исполнение в отношении 134 палестин-
ских детей.

И в Израиле всерьез полагали, что Палестина не будет грезить воз-
мездием?

Юрий Баранчик
Террористические атаки по сектору Газа усиливаются.

BRIEF
Глава МИД Ирана заявил, что в свете действий Израиля открытие 

новых фронтов остается возможным.

Что-то знаю / Павел Данилин
Я видел все.
Памятник Бандере во Львове в цветах израильского флага и с мо-

гендовидом.
Не могу понять - то ли евреи так троллят бандеровцев, то ли банде-

ровцы - евреев.

Лев Вершинин
«Как сальвадорец палестинского происхождения, я уверен, что луч-

шее, что может случиться с палестинским народом, — это полное ис-
чезновение Хамаса.

Эти дикие звери не представляют палестинцев.
Любой, кто поддерживает палестинское дело, совершит большую 

https://t.me/apwagner/14506
https://t.me/governorsjew/8439
https://t.me/tsargradtv/59487
https://t.me/barantchik/12820
https://t.me/rusbrief/164182
https://t.me/ctotoznayu/5289
https://t.me/putnik1lv/5512


ОГЛАВЛЕНИЕ 915ТРИНАДЦАТОЕ ОКТЯБРЯ

ошибку, встав на сторону этих преступников.
Это было бы похоже на то, если бы сальвадорцы встали на сторону 

террористов MS13 только потому, что у нас общие предки или нацио-
нальность.

Лучшее, что случилось с нами как с нацией, — это избавиться от этих 
насильников и убийц и позволить хорошим людям процветать.

Палестинцы должны сделать то же самое: избавиться от этих жи-
вотных и позволить добрым людям процветать.

Это единственный путь вперед».
Я по-прежнему не встаю на чью бы то ни было сторону, но, пола-

гаю, Найиб Букеле, президент Сальвадора, внук беженца 1948 года, 
сын имама сальвадорской уммы, имеет право на мнение. А от себя, 
фиксируя это мнение,   соглашусь с точкой зрения глав МИД стран СНГ: 
конфликт должен быть исчерпан за столом переговоро правительства 
Израиля и Правительства Палестины. 

Но при этом, - вопреки тем, кто, упираясь в факты, любит ставить 
факты в кавычки, давайте все же дополним тему фактами...  

В 1950 народ Палестины был лишен государственности не Израи-
лем, а соседями. Египет аннексировал Газу, Трансиордания - Запад-
ный берег, - и только после 1967 года (на базе мирных договоров с 
Амманом и Каиром) Израиль, отбивший у них аннексированные тер-
ритории, объявил о том, что Палестинское Государство должно быть 
создано. 

При этом, беженцы Газы, ставшей частью Египта, не были уравнены 
в правах с египтянами, а остались бедовать в непрерывно разрастаю-
щейся Газе.  Идею Дага Хаммаршельда, генсека ООН, предложивше-
го в 1959 году расселить лагеря  беженцев, арабские страны зарубили 
на корню. 

Газа как Газа, но, скажем, в Ливен уже третье поколение палестин-
цев не имеет гражданства,  не имеют права покупать жилье и многих 
других прав. Это факты.  А вот еще факты... 

На самом деле, свои государства у палестинцев давно есть. Значи-
тельная часть их (2 млн) живет в Израиле, является его гражданами и 
пользуется всеми правами граждан. Они имеют школы, партии и ми-
нистерские посты. 

А вне Израиля имеется Палестинская Автономия (2 млн чел), при-
знанная 150  странами, входящая в ООН, как нормальное государство. 
У нее есть флаг, гимн, столица: Рамалла, она член ООН, ее посольства 
открыты в 151 стране мира, а возглавляет ее Махмуд Аббас, соратник 
Арафата (партия ФАТХ), 

А еще есть правительство Газы (ХАМАС), региональное. Оно по ста-
тусу ниже того, что в Рамалле, но плевать на него хотело. 

Израиль готов обсуждать вопрос о границах государства, но  только 
с признанным всеми правительство Аббаса. Предлагалось уже много 
раз со стороны Израиля за десятки лет назвать окончательную цену за 
мир, включая передачу половины Иерусалима. 

Ответ - «нет, только перемирие»,  - потому что второе «палестин-
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ское» правительство в Газе вообще не готовы ни к каким перегово-
рам, ни о каких границах. 

Его программа - только война, никаких резолюций ООН с «граница-
ми» в этой программе нет. 

Егр цель - уничтожение Израиля, и массовую эмиграцию из Газы 
оно не допускает, поскольку живет и готовится к войне за счет гумани-
тарки для беженцев. 

Вот, собственно, что имеет в виду сеньор  Букеле, внук беженца, 
сын имама, президент Сальвадора...

Царьград ТВ
Экс-премьер Израиля возмутился вопросом о судьбе палестинских 

детей из-за блокады сектора Газа
У Нафтали Беннета в эфире Sky News поинтересовались, что ждет 

палестинских малышей в инкубаторах, которые лишились систем жиз-
необеспечения после того, как израильтяне отключили подачу элек-
троэнергии в сектор Газа. Достойного ответа ведущий не получил.

«Вы сейчас всерьез задаете мне вопрос о палестинских мирных жи-
телях? Что с вами не так?» – разозлился Беннет. Он добавил, что Из-
раиль, внимание, не наносит удары по мирным жителям. И начал ру-
гаться с ведущим.

Охотно верится. И в тюрьмах Израиля палестинские дети не сидят, 
и их не расстреливают. Ложь в лучших традициях западных покрови-
телей.

AGDchan
Нынешняя ситуация в Палестине разом перечеркнула все, что глоба-

листы сделали для укрощения мусульман и для деэскалации отноше-
ний между исламским миром и Израилем. ХАМАС возможно пожерт-
вовал и собой и всем сектором Газа, но он тем самым изменил гло-
бальный баланс сил в мировом масштабе. Уже сейчас Вашингтон стал 
врагом номер один для миллиарда мусульман, в том числе и живущих 
на территории США и ЕС.  Как только начнется наземная операция в 
секторе Газа, все станет необратимым. Это на самом деле очень похо-
же на начало Третьей Мировой. Еще больше, чем события на Украине. 
Израиль с самого начала своей новой истории с 1947 года полагался 
на чудо (Мошиаха). Сейчас все совсем жестко: Третий Храм возможен 
только через уничтожение Аль-Акса, но это и есть символ восстания 
ХАМАС. Геноцид жителей Газа, который уже ведется Израилем вовсю, 
имеет смысл только в общем контексте остальных эсхатологических 
событий. Сирия, Леван, далее Иран и постепенно остальные ислам-
ские страны будут вовлечены в этот круговорот. Россия пока держит 
дистанцию, но долго это не продлится. Вот это и имели в виду провид-
цы, пророки и старцы, когда говорили о Конце Времен. Его можно ин-
терпретировать по-разному. Занять разные позиции и стороны. Един-
ственное, что не получится, так это его избежать. Сейчас или не сей-
час.

https://t.me/tsargradtv/59493
https://t.me/Agdchan/12332
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Alex Parker Returns
Арабская пиццерия, которая в качестве рекламной кампании ис-

пользовали бабку с хамасовцем снесена бульдозером. Евреи явно со-
вершенно не дружат с чувством юмора.

ZERGULIO🇷🇷
То, что информационную войну Израиль просрал чуть более, чем 

полностью, ясно с первых дней палестино-израильского конфликта.  
Но с каждым днем становится еще хуже. Вранье про десятки убитых 

младенцев вскрылось почти сразу (это кстати 100% калька с такой же 
поделки США времен первой иракской войны). Жуткие фотографии, 
которые Нетаньяху показывал госсекретарю США и тожееврею Блин-
кену, также оказались подделкой. 

И вот теперь ХАМАС выкладывает настоящее видео с настоящими 
израильскими детьми. Что в ответ делает Израиль? Вяло просит не 
смотреть это видео, потому что ХАМАС плохой и вообще это пропа-
ганда. 

Это не отменяет совершенно бесчеловечных зверств с обеих сторон. 
Но одно точно, ковровыми бомбардировками, жесточайшей энерге-
тической-водной-топливной-медицинской блокадой и беспрестан-
ным оголтелым враньем Израиль перевел конфликт из героического 
сопротивления терроризму в статус «война была равна …».

Впрочем, мирняку Газы и мирняку Израиля от этого не легче. Как и 
Ираку после фальшивой пробирки Пауэлла в ООН. Как и другим стра-
нам, которые разрушили до основания и еще разрушат.

Скабеева
Изображение ‘еврейского ребенка’, сгоревшего заживо в ходе ата-

ки ХАМАС, оказалось фейком, сгенерированным искусственным ин-
теллектом. 

За основу было взято изображение щенка.

Олег Царёв
Американский журналист, главред The Daily Wire Бен Шапиро опу-

бликовал на своей странице в X фотографию якобы сожженного тела 
младенца из числа тех сорока, о которых сказали журналисты (позже 
опровергшие свои слова). Сказал еще Байден. И кроме Байдена с Ша-
пиро никто младенцев не видел, к счастью. Шапиро сопроводил фото 
очень агрессивным комментарием: 

«Хотели доказательств по поводу мёртвых еврейских младенцев? 
Подавитесь, жалкие антисемиты! Израиль делает всё, чтобы миними-
зировать жертвы среди гражданских. Но не пожалеет тех мразей, кто 
это сделал. Каждая капля пролитой в Газе крови – на совести ХАМАС».

Читатели, правда, тут же фото проверили и оказалось, что изобра-
жение было сгенерировано графической нейросетью. На нем изна-

https://t.me/apwagner/14512
https://t.me/SergeyKolyasnikov/53082
https://t.me/skabeeva/22716
https://t.me/olegtsarov/8950
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чально была изображена симпатичная собака.
Истина — первая жертва войны…

Роман Сапоньков
Есть версия, что именно фото с щенками фотошоп. Зато появилась 

версия, что «оригинал» сгенерила нейросеть

Сергей Миронов
Ложь западных правительств и фейки подконтрольных им СМИ при-

водят к новой крови!
 Ранее в западных СМИ прошла волна сообщений о массовом убий-

стве детей на юге Израиля. Официальные лица их не подтвердили, 
а автор сообщения на израильском ТВ призналась, что пользовалась 
«непроверенными источниками информации».

 😉😉 Когда вскрылась ложь, многие справедливо вспомнили сообще-
ния о химических атаках в Сирии, в которых обвиняли правительство 
Асада, а также убийства мирных жителей в украинской Буче, в которых 
без каких-либо разбирательств Киев и Запад обвинили Российскую ар-
мию. И то и другое оказалось чудовищным фейком, состряпанным по 
методичкам ЦРУ, Госдепа и прочих специалистов по пиару на крови. 
Сегодня на Ближнем Востоке мы видим те же методы, которые лишь 
усугубляют трагедию израильского и палестинского народов.

 Попытки свалить все на автора первого сюжета – не что иное, как 
«наказание стрелочника». 

 😉😉 Ведущие западные СМИ очень умело прикрываются собствен-
ным «независимым» статусом, утверждая, что работают по професси-
ональным стандартам. На самом деле эти монополисты информаци-
онного рынка являются главным инструментом западной пропаганды. 
То, что они делают, – это отнюдь не пренебрежение «профессиональ-
ными стандартами», а информационная война и сознательная работа 
по эскалации конфликта.

 😉😉Ложь и замалчивание правды с одной стороны порождают ложь 
и насилие с другой. Расчет простой: когда начнется драка и прольет-
ся кровь, никто уже не будет разбираться, кто первый начал и кто пер-
вый соврал. Прекратить эту войну фейков может только разрушение 
монополии западных СМИ и проведение беспристрастных военных 
трибуналов над всеми военными преступниками и их сообщниками. 
Ровно этого добивается Россия по итогам специальной военной опе-
рации. То же самое нужно делать и в любом другом конфликте. Ведь 
именно Нюрнбергский процесс дал миру прививку от нацизма на не-
сколько десятилетий. Надо повторить!

Объясняет Readovka
Почему гуманизм слеп, или как мёртвые дети стали главными жерт-

вами медийных войн
Накануне 4chan высмеял шаг Бена Шапиро, который выложил фото 

https://t.me/RSaponkov/6128
https://t.me/mironovonline/8592
https://t.me/readovkaru/4572
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с, предположительно, обгоревшими останками детей, погибших в ходе 
атаки ХАМАС на Израиль.

Журналист таким образом пытался «отбить» провал с «40 обезглав-
ленными младенцами», выдуманными американской репортёршей. 
Но циничные анонимусы отофотошопили снимок, добавив вместо тру-
па милого щенка и представив его как оригинал.

Вброс удался, его радостно подхватили крупные блогеры и СМИ, в 
том числе и российские.

При этом дети, безусловно, гибнут с обеих сторон, и с палестинской 
их куда больше. Ниже — лишь малая часть фото, подлинность кото-
рых не вызывает сомнений, из моргов.

Бен Шапиро их почему-то не замечает, как и все остальные. Показ-
ной избирательный гуманизм — это приходить в ужас при виде «пра-
вильного» куска мёртвой плоти и глумиться над «неправильным».

Повёрнутые на Z войне 🇷🇷
Хозяева из ЦАХАЛа прощаются со своими холопами, которых гото-

вили для очередного контрнаступа. При этом самый образованный 
хохол в своей манере добавил, что инструкторы убывают в Израиль 
«воевать с чурками».

Старше Эдды
Ну что же, пожелаем этим хлопцам из АОИ поскорее попасть в плен 

к ХАМАС, а их жёнам и детям оказаться в том кибуце, в который войдёт 
очередная банда палестинских боевиков. Думаю, это очень гуманное 
и доброе пожелание, учитывая что эти товарищи делали на Украине.

АДЕКВАТ Z
Зависшее после многочисленных анонсов, что уже вот-вот, начало 

наземной операции в Газе, показывает, в какой неприятной растяжке 
оказался Израиль. Растяжке, которую можно назвать и цугцвангом.

Не начинать - не прямо в моменте, а в принципе - нельзя: обделав-
шуюся по самое некуда власть сожрут изнутри заживо, особенно по-
сле всех этих авансов числом без счета.

Начинать - в высшей степени стремно. Потери, особенно с учетом 
довольно системно выявившейся так себе боеспособности сухопутно-
го компонента армии, могут оказаться чудовищными, худшими во всей 
их истории. Способны ли американцы оказать и особенно длительно 
оказывать достаточную помощь по самой критической номенклатуре, 
огромный вопрос. Перспективы эскалации вширь могут въехать пря-
миком в сценарий получить против себя коалицию из большинства 
стран региона, что с учетом несомненной и форсированной американ-
ской реакции на ее формирование обещает прямую дорогу чуть ли не 
в мировую войну. А европейские города могут запылать так, как еще 
не пылали. И если первые два фактора - чисто внутренние, то осталь-
ные (если только не работается план управляемого поджога) прямо 

https://t.me/voenacher/54329
https://t.me/vysokygovorit/13136
https://t.me/politadequate/8010
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затрагивают интересы сил, от которых Израиль зависит критично - и 
эти силы сейчас могут непублично виснуть у него на руках.

А держать паузу можно сколько-то, но нельзя бесконечно. Быть на 
месте принимающих решения я сейчас очень не хотел бы.

Старше Эдды
Обещанный Израилем «Шок и Трепет» для Сектора Газы, как и в 

свою очередь анонсированная ХАМАСом всеисламская пятничная ма-
нифестация против действий Израиля, пока можно  описать словами: 
Гора родила мышь. 

Одни продолжают наносить бомбовые удары по жилым кварталам 
Газы и требуют от мирного населения покинуть территорию, другие 
пуляются ракетами в сторону израильских городов. Из самых замет-
ных событий  сегодняшнего дня, это убийство во Франции очередно-
го преподавателя боевиком,причем как сообщают французские СМИ, 
чеченского происхождения.  

Можно конечно предположить, что стороны верстают военные пла-
ны перед длительной кампанией, но как показывает практика, масто-
донтов времён Холодной войны, способных мыслить глобально и опе-
рировать сотнями тысяч солдат, одновременно координируя действия 
во всех сферах, от военной до дипломатической, включающие в себя  
секретные операции спецслужб, сейчас практически нет. А те кто оста-
лись, разменивают десятый десяток, в случае с Генри Киссинджером, 
даже одиннадцатый.

Что-то знаю / Павел Данилин
Израиль, сообразив, насколько дико выглядят людоедские заявле-

ния своих же чиновников выпустил обращение ЦАХАЛ к населению 
Сектора Газа. Мол, валите, а то всех убьем. Данное заявление было 
бы абсолютно нормально воспринято, если бы было сделано до нача-
ла массовых ударов по Газе и тех самых людоедских заявлений. Сей-
час оно, конечно, призвано сгладить преступные действия армии Из-
раиля и нацистские высказывания израильского руководства. Но оче-
видно, что момент упущен. 

Да и формально если подойти к вопросу, то предлагается выдавить 
порядка 1,5 миллионов жителей района Газы на территорию, где рань-
ше проживало менее 500 тыс человек. Причем, я говорю именно о 
выдавливании силой, а не о депортации. Выдавливании посредством 
убийств и ковровых бомбардировок и артобстрелов. 

Понятно, что у евреев нет выбора. Точнее, выбор стоит между пло-
хим и очень плохим. Но почему-то государство Израиль выбирает в 
последнее время наихудшее из очень плохого.

Дмитрий Медведев
Больше миллиона жителей Газы должны срочно эвакуироваться на 

юг сектора по требованию израильской армии. Все «западные пар-
тнёры» стыдливо молчат. 

https://t.me/vysokygovorit/13130
https://t.me/ctotoznayu/5284
https://t.me/medvedev_telegram/399
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Интересно, какой была бы их реакция на аналогичное требование 
в адрес киевского режима эвакуировать один из крупных городов?

Что-то знаю / Павел Данилин
Самое же печальное во всем этом - то, что евреи разрушают осо-

бенности сложившейся более-менее к настоящему времени системы 
правил ведения войны. 

А виноват в этом кто? Хотел написать, что виновата Украина, но, на 
самом деле, это не так. Не Украина виновата - на украинском театре 
военных действий правила ведения войны соблюдаются, причем, обе-
ими сторонами в максимально возможной в наших условиях мере (да 
простят меня ура-патриоты). Нет фактов геноцида. Нет системных по-
пыток устроить террор (хотя, теракты используются). Все происходит 
в относительных рамках.

Так кто же виноват? А виноваты хозяева Украины и дискурса. То есть, 
виноваты западные творцы смыслов, владельцы масс-медиа. Винова-
ты те, кто создавал из российско-украинского конфликта, который, без-
условно, жесткий, но при этом максимально соответствующий прави-
лам ведения войны, ощущение дикого и необузданного заоса по типу 
избиения хуту тутси. Для западной общественности создавал ощуще-
ние, что вот там прям апокалипсис. Повесточку создавал. 

И вот, у тех, кто год поглощает вот эту вот всю западную пропаганду, 
естественно, снижается порог критичности - мол, ну, раз там русские 
хохлов с лица земли стирают (а примерно так и подают это на Западе), 
то и нам все можно.

И вот уже Израиль делает то, что совершенно немыслимо в рамках 
российско-украинского противостояния. А следом за Израилем пой-
дут и другие...

Это как окно Овертона.

Олег Царёв
Израиль проинформировал ООН, что 1,1 миллиона палестинцев 

должны переселиться на юг Газы в течение суток — офис генерально-
го секретаря. ООН призывает отменить любой приказ о депортации 
жителей северной части сектора Газа.

Вначале палестинцы, по мнению Израиля, должны освободить се-
верную часть Газы, а затем южную. Таким образом, шаг за шагом Из-
раиль будет решать палестинский вопрос. Нет палестинцев - нет во-
проса.

ZERGULIO🇷🇷
Правильным вопросом задаются коллеги «Готова ли армия Израи-

ля к городским боям?» 
Ответить можно уже сейчас. Нет, не готова. Но есть нюанс. Продол-

жительность операции уже анонсирована, как недели и месяцы. А где 
месяцы - там и годы. Пройдет год и будет готова.

https://t.me/ctotoznayu/5285
https://t.me/olegtsarov/8947
https://t.me/SergeyKolyasnikov/53068
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Были ли готовы ВС РФ в феврале 2022 года к таким боям, какие сей-
час идут под Авдеевкой? Какие были в Бахмуте, Соледаре, Попасной? 
Тогда нет. А сейчас это тяжелая боевая работа с попутной массовой 
денацификацией. 

Если конфликт продолжится, ЦАХАЛ раскатает Сектор Газа без вари-
антов - даже если это займет год или два. А потом Иран, Ирак, Сирия 
и другие соседи Израиля окажутся совсем в других условиях, нежели 
сейчас. Против них будет стоять опытная, вооруженная до зубов и за-
каленная в боях армия. 

Громкие угрожающие заявления от Ирана и других стран идут не-
прерывным потоком. Но бренчание языком уже давно никто не вос-
принимает всерьез. У Израиля другая цель. Вернее, у Израиля и США 
даже две цели. Первая и главная - прокачать армию. Вторая - раскрыть 
мировые окна Овертона так, чтобы геноцид сотен тысяч людей уже не 
вызывал шок. Чтобы это было в порядке вещей. А потом они пойдут 
дальше. Имхо, Сектор Газа для Израиля вообще не цель. Это опыт.

GREY ZONE
Израиль начал окончательное решение палестинского вопроса.
Помимо прочего, к информации по удару стоит добавить следую-

щее:
Израиль многократно заявлял, что палестинцы должны покинуть 

сектор Газа. Конечно же, они это заявляют, якобы, из гуманитарных 
соображений, но в то же время продолжают бить по кварталам не до-
жидаясь эвакуации.

Более того, Израиль всячески избегает указания многих стран на то, 
что нужно создать гуманитарные коридоры для мирных жителей Газы.

Даже прилетевший в Израиль государственный секретарь США Эн-
тони Блинкен отказался отвечать, почему мирные жители не могут по-
кинуть сектор Газа, и во время интервью с журналистами он дважды 
отказался уточнять, кто именно препятствует созданию такого кори-
дора.

Вместо ответа на вопросы про гуманитарные коридоры, Энтони 
Блинкен повторил официальную позицию США о том, что Израиль 
имеет право «разобраться с угрозой». Это и неудивительно, ведь он 
начал свой визит в Израиль со словами: – «В первую очередь я приле-
тел сюда не как политик, а как этнический еврей».

Сейчас весь мир видит, что Израиль имеет только одну цель – пол-
ную оккупацию арабских земель с уничтожением максимального ко-
личества людей, чтобы не обеспечивать им дальнейшее переселение 
и не создавать им концлагеря, как это было после 1973 года. Как это 
есть и сейчас с крупнейшим в мире построенным Израилем концлаге-
рем «Ансар-3».

Потому сегодняшний удар, где в результате авиаудара погибло до 
70 и ранены более 200 человек, специально был нанесён в восточном 
районе Газы, близ улицы Салах ад-Дина и моста Газа, то есть, фактиче-
ски, в единственном месте, откуда могла идти самостоятельная эваку-

https://t.me/grey_zone/21103
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ация мирного населения. И если бы гуманитарные коридоры были со-
гласованы сторонами, то Израиль бы не смог далее беспрепятственно 
наносить удары по гражданскому населению.

После полной оккупации Палестины, евреи примутся плакаться все-
му миру, рассказывая басни, как их обижали и угнетали, и, может быть, 
даже снимут десяток фильмов, как это было после Второй Мировой 
Войны. Ведь все должны жалеть богоизбранных, а не 22 миллиона 
русских или 2 миллиона палестинцев.

АРМАГЕДДОНЫЧ
Много криков насчёт текущего положения гражданского населе-

ния сектора Газа, оказавшегося фактически в положении заложников 
у ХАМАСа и более мелких исламистских группировок, контролирую-
щих его территорию. ООН возмущается, политики себе биографии на-
рабатывают и карму исправляют или портят - у кого какая, чиновни-
ки из самых тупых бумажки какие-то заплесневелые достают из даль-
них ящиков и ими размахивают, дипломаты волну гонят, журналисты 
эмоционально трындят в пользу той или иной стороны... Между тем, 
вопрос прост как железнодорожная шпала: это война. Хотели много-
полярный мир? Ну, вот он. И дальше будет только хуже, причём для 
всех сразу. Никто не отсидится в стороне.

Задача Израиля в Газе проста: уничтожение или обезвреживание ка-
ким угодно способом примерно 50 тысяч боевиков, из которых около 
40 тысяч - люди ХАМАСа, а остальные принадлежат к числу «Исламско-
го джихада» и прочих местных вооружённых отрядов, воюющих даже 
не против еврейского государства, а просто ради его уничтожения и 
для того, чтобы никаких евреев на этой земле не осталось - и вообще 
нигде их не осталось, ради чего призывают к еврейским погромам во 
всех тех странах, где евреи живут. Они об этом открыто говорят, в том 
числе в интернете и во время прорыва в Израиль на последний празд-
ник Симхат-Тора наглядно продемонстрировали, как этого надо доби-
ваться на практике. Ну, абсолютно честные люди, какими им быть и 
положено. У них же сейчас джихад против неверных...

С «Исламским государством», которое как и ХАМАС финансирует 
Катар и которое, как и ХАМАС в Газе, поддерживала в Сирии и Ира-
ке Турция, тоже так было, но это уже о другом. Что до Газы, автор по-
нятия не имеет, выполнит ли Израиль своё обещание уничтожить ХА-
МАС или нет, либо опять сольёт этот вопрос и тогда его в итоге не бу-
дет. Очень уж сгнили тамошние политики, военное руководство и ру-
ководство полиции и спецслужб. Бизнесом занялись и сильно амери-
канизировались, а это к добру не приводит. Коррумпированы и безот-
ветственны на диво. Грызутся между собой как собаки. Так что страну 
могут запросто прос-ать, чего скорее всего не понимают, хотя делают 
вид, что отдают себе в этом отчёт. Опять же, тупые они там все как на 
подбор, как сибирские пимы.

Отцы-основатели Израиля не намного умнее были, но их хотя бы Хо-
локост кое-чему научил. Они не пытались выжить, ничем не поступа-
ясь, да и демократией страдали умеренно, без перебора. И с правами 

https://t.me/oldhellboy/6443
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человека, трансами, гей-повесткой и прочим нынешним багажом ли-
берального западного мира у них всё было хорошо - этого мусора там 
тогда просто не было. Вот государство и создали, а потом в войнах от-
стояли. Возвращаясь к Газе, её населению и его проблемам... Сколько 
миллионов человек с Украины в ходе российской СВО в Европу, США, 
Канаду и тот же Израиль и Турцию перебазировалось? Египет у Газы 
рядом, проблем с уходом гражданских на его территорию через Си-
най никаких - вопрос только к Каиру: пустит или нет. Ну, задали бы его 
египетскому руководству, чего израильтянам бейцы крутить?

Юрий Баранчик
России пора задействовать свои прокси для воздействия на Запад 

по всему миру
Илья Крамник на днях хорошо высказался по поводу помощи Арген-

тине со стороны Москвы в решении территориального спора с Брита-
нией.

Англосаксы развязали войну по доверенности на Украине и чувству-
ют себя достаточно комфортно. При этом постоянно хвастаются, что 
очень дёшево получается убивать русских.

Однако в гибридную войну может играть и России, и её союзники. 
С учётом аппетитов Глобального Запада по всему миру есть огромное 
количество мест, где пребывание западников можно серьёзно ослож-
нить.

При этом не всегда нужно вкладываться деньгами или прямым уча-
стием. Достаточно грамотно проконсультировать антизападные прок-
си и предложить примерный план атаки. Как, например, я на днях пи-
сал про идею затопить американские авианосцы у берегов Израиля.

А где-то достаточно просто подкинуть нужную идею. Дальше люди 
сами созреют, как получше что-то отжать у глобального гегемона под 
шумок. Или отомстить за что-нибудь.

Поэтому первое, что нужно сейчас сделать, это сесть и подумать. Где 
и как можно навредить Западу. В любых вопросах. Мешать оно всегда 
легче, чем помогать. Кстати, западники так и действуют.

А далее через нужные каналы закинуть свои соображения либо сде-
лать так, и это будет лучше, чтобы люди сами пришли к этой мысли. 
Грамотно их подвести, чтобы они думали, что сами дошли, как навре-
дить США и их союзникам.

Возможно, было бы целесообразно даже создать отдельное креа-
тивное подразделение по данному «творческому» направлению под 
эгидой секретариата Совета безопасности РФ. Да и российский патри-
отический сегмент Телеграм, уверен, креативно и с пользой для об-
щего дела включится в такой мозговой штурм.

Александр Ходаковский
У шара любая точка может стать вершиной - зависит от того, как по-

вернуть. Есть историческая оценка событий, есть ситуационная, а есть 
- не от мира сего. Если бы вы знали, как тяжело нам далось примене-

https://t.me/barantchik/12832
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ние авиации по Мариуполю.... Это произошло не сразу - прежде мы 
потеряли кучу наших бойцов в попытках действовать менее разруши-
тельно, и долго держали открытыми коридоры для эвакуации мир-
ных жителей. Мы теряли своих парней, умничали, пытаясь применять 
какие-то представления даже - не навыки - о боях в условиях горо-
да штурмовыми группами. Вспоминали чеченский опыт, когда снай-
пер, пулемётчик и гранатометчик идут лоцманской группой и выявля-
ют огневые точки... Почему так делали? Потому что там были люди.

Дальше война пошла уже катком, и все, кто хотел покинуть зону 
боевых действий - могли ее покинуть. Были и есть нюансы, но нель-
зя ожидать, что всё будет работать так, как мы запрограммируем. Но 
глубинный наш настрой - это мир. Потому и демилитаризация с дена-
цификацией, как мудреные синонимы простого: вырвать жало, чтобы 
не вредило себе и людям, без чего последующий мир просто невоз-
можен. Но не уничтожить, не поставить на колени, не поработить.

Наш противник возомнил о себе, что он самая сильная армия в Ев-
ропе. Пожалуй, имея ввиду полуголубые армии старого Света - я со-
глашусь. Но по-настоящему сильным он стал, убивая нас и на нас тре-
нируя свои навыки, - то есть, воюя. Потеряв без сопротивления Крым, 
чтобы сплотиться и самоутвердиться - он решил объявить войну нам, у 
которых кроме автоматов в руках больше ничего и не было. Мы со сво-
ими автоматами детей в заложники не брали - мы вооружились, что-
бы защитить себя от «поездов дружбы» с майдановскими подонками. 
Однако противник не стал вдаваться в подробности, и начал бомбар-
дировать нас, примерно как Израиль сейчас уничтожает Газу, выме-
щая на мирных жителях позор своего поражения.

Это очевидный отход от Бога, и всё, что случится и с Украиной, и с 
Израилем - следствие этого.

Рыбарь
В соцсетях активно распространяют новость о том, что эмир Катара 

якобы пригрозил прекратить поставки природного газа в случае, если 
Израиль не прекратит бомбардировки сектора Газа.

Разумеется, ничего подобного он не говорил, и в тиражируемых ви-
део с его высказываниями нет ни слова о намерениях отказаться от 
продажи энергоносителей. Информация — вброс, запущенный не-
сколько дней назад.

Да и в нынешних реалиях подобное само по себе звучит абсурдно: 
даже в 2017 году во время дипломатического кризиса Катар постав-
лял газ в ОАЭ, которые разорвали с ним дипломатические отношения.

На этом фоне утверждения о том, что в Дохе откажутся от своей 
важнейшей статьи доходов ради палестинцев, выглядят пока совсем 
уж фантастикой.

Сыны Монархии
В Газе убили уже 1900 человек, причем в большинстве своем это 

не то, что не военные ХАМАСа, но даже не мужчины. 614 детей и 370 
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женщин.
И виноваты в этом обе стороны. ХАМАС применяет тактику хохлов, 

устраивая свои опорные пункты, роя подземныетноры под больница-
ми, жилыми домами и школами.

Израиль же устраивает тотальный геноцид арабам, просто стирая 
Газу и ее жителей с лица земли.

Два диких варварских народа сошлись во взаимной резне

Мария Захарова
В Белом доме заявили, что у США нет «ни намерений, ни планов» 

направлять в Израиль военные силы «для участия в конфликте».
Так сказать, что могли - уже сделали. Теперь, как впрочем и всегда, 

разгребать будут все остальные. 
Вспомните финансовый кризис 2008-го, вызванный коллапсом аме-

риканского рынка недвижимости. Мировая экономика рушилась не 
один месяц после этого взрыва. Спасать планету предстояло специ-
ально созданной для этого «двадцатке». 

И так каждый раз. Исключительные наделают делов в «прекрасном 
саду», а «джунглям» мучиться от зловония и  убирать  за цивилизо-
ванными.

Умный еврей при губернаторе
Реплика в сторону: корабли англо-саксов в Средиземном море - это 

не потому, что они очень сильные и могут себе позволить. Это потому, 
что они очень боятся.

AGDchan
Сейчас, пожалуй , впервые за полтора года становится понятно, что 

с Украиной мы справимся, победим. Не сразу, не скоро, но победим. 
Но… это ведь не все. Проблемы глубоко внутри нашего общества. А за 
границами его останется инфернальный агрессивный Запад. И бушу-
ющие конфликты Конца Времен. Да, Украина сейчас главное. Это не 
сектор Газа для Израиля, пустынная чужая территория, ни к чему не 
годная. Там жили филистимляне, потомки гиборимов, великанов. Для 
евреев это пустота. Земля Украины для русского человека это, скорее, 
Третий Храм, наша святыня. Там наша боль и кровь, там наше русское 
сердце. Это как Косово для сербов. Украина - это наша русская мать. И 
она должна быть русской, а не брошенной на растерзание врагу, Вра-
гу.

AGDchan
Все самое страшное и самое интересное впереди. Пока это лишь 

прелюдия. Такого, что нам придется увидеть, никто никогда не видел.

AGDchan
Израиль возвращает всех в онтологию Ветхого Завета. Лекс Талио-
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https://t.me/Agdchan/12335
https://t.me/Agdchan/12337


ОГЛАВЛЕНИЕ 927ТРИНАДЦАТОЕ ОКТЯБРЯ

нис. Но ведь это цепь - око за око. И остановить это невозможно, если 
всех вас не остановила жертва Христа. Сейчас всех арабов, а завтра 
всех евреев. Ведь это Лекс Талионис?

Модест Колеров
Русские либералы в Израиле и об Израиле.
Говоря теперь о взаимной резне евреев и арабов, они молчат о прин-

ципиально определённых Израилем как часть неотъемлемой закон-
ной цели ЦАХАЛ почти пятистах убитых арабских детях.

Это всё известные, публичные люди, пишущие своим массам на рус-
ском языке.

Это либеральные палачи.
Я не уверен, что это этнические палачи, потому что ещё вчера, в Рос-

сии, они выступали как русские деятели и никогда политически не ак-
центировали свою еврейскую этничность. Почему-то.

Обыкновенный царизм
Вы никогда не поймёте, но это другое! 
«Антивоенные» политики и артисты из России после начала кон-

фликта в Израиле держат нос по ветру. Кожа сброшена окончательно, 
и теперь перед нами открылись самые настоящие рептилоиды. 

Люди с красивыми лицами и двойным гражданством сами помог-
ли сделать вывод, какое гражданство у них первично. А антивоенные 
активисты показали истинное отношение к войне

Логика Маркова
Путин пытается определить, сбалансировать российскую позицию 

в отношении Израиля и арабского мира.
1. «Израиль подвергся жестокому нападению и имеет право на са-

мозащиту». Это заявление Путина только что.
2. «Реальное решение проблемы -, это создание государства Пале-

стина, как это решено в 1948 году ООН». Это постоянный рефрен. 
3. «Наши палестинские друзья» , но «руководство Израиля» - это 

расставлены приоритеты.
4. Сми России концентрируются вокруг ужасных последствий для 

мирных арабов от атак Израиля в Газе.

Умный еврей при губернаторе
Путин об обострении конфликта на Ближнем Востоке: эта масштаб-

ная трагедия — итог провальной политики США Президент добавил, 
что Россия готова быть посредником в урегулировании ситуации.

Стало быть, президент увидел в происходящем - возможности. Риск-
ну предположить, что они связаны с прямым влиянием на Сирию, со-
юзом с Ираном, общими интересами с Саудовской Аравией и Египтом, 
явным тяготением к России Ирака. Непосредственные контакты с ХА-

https://t.me/Modest_A_Kolerov/7613
https://t.me/ordinaryczarizm/2993
https://t.me/logikamarkova/8619
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МАС тут наименее важны, как ни странно. 
Рискну предположить также, что эти возможности реализуемы в 

том случае, если полная победа Израиля как раз, простите за тавтоло-
гию - невозможна.

Андрей Медведев
Про ХАМАС и миграционную политику. 
Тут источник агентства Reuters, близкий к ХАМАС, рассказал, что в 

ходе подготовки к атаке в секторе Газа построили макет израильского 
поселения, где отрабатывались высадка военного десанта и штурм.

Эти маневры, по данным агентства, снимали на видео. «Израиль, 
конечно, их видел, но они были убеждены, что ХАМАС не заинтересо-
ван в конфронтации», — сказал собеседник Reuters.

Вот что интересно. После эскалации в 2021 году Израиль решил по-
дойти к решению проблемы с палестинцами через трудовую интегра-
цию. Были выданы тысячи разрешений на работу для жителей секто-
ра Газа, чтобы обеспечить и доход, и экономическую стабильности в 
Газе. Израильские чиновники полагали, пишет Reuters, что если пале-
стинцы «приходят на работу и привозят деньги в Газу, создаст опреде-
ленный уровень спокойствия. Мы ошибались».

Так вот. У нас тоже есть люди, которые уверены, что если государ-
ство обеспечивает мигрантов работой, а их семьи социалкой, то это 
автоматически делает их лояльными людьми.

И всем видно, что едут в Россию самые, что ни на есть религиозные 
раликалы (потому что в Центральной Азии им разгуляться не дают), 
едут женщины, которые носят паранджу (в Центральной Азии у неё 
были бы проблемы, а в России пожалуйста), едут люди совершенно не 
готовые ни уважать нашу культуру, ни сражаться за Россию, ни даже 
жить согласно нашим социальным нормам. На поверхности и такое 
явление, как этнические клубы ММА. И этнический анклавы. Не гово-
ря уже про диаспоры.

Но некоторым кажется, что если этим людям платят деньги, то это 
создаст определенный уровень спокойствия. 

Да. Как в Газе. Только это будет уже не в Газе.

Что-то знаю / Павел Данилин
Мне было неприятно и некомфортно смотреть видео с уважаемым 

Рамзаном Ахматовичем. Но я думаю, что, если даже мне было непри-
ятно и некомфортно, то каково будет тем, кто злоумышляет против 
веры и религии (не только ислама). Сколько дебилоидов задумаются, 
а стоит ли? Нужно ли это “самовыражение“ в виде преступления и со-
жжения священной книги? Или, может, ну его?

Сколько человек спасет это видео от совершения непоправимой 
ошибки? И может быть, оно ради этого и было сделано?

Образ будущего

https://t.me/MedvedevVesti/15549
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В споре Рамзана и интеллигенции на тему - кто такой этот Никита 
Журавель, подготовленный агент СБУ или несчастный лох, решивший 
за три копейки хайпануть на сжигании священного Корана, конечно 
победит Рамзан.

По многим причинам. 
Главная из них - привычная кампания в защиту террориста, вдруг 

ставшего невинным лохом за три копейки. Сколько таких преступни-
ков, выдаваемых за жертвы обстоятельств мы перевидали. От невин-
ных девочек из Пусси райот до «рядового массажиста», оказавшего-
ся полковником ГУР во главе диверсионной группы, высадившейся на 
Крым. Трепова вот ещё невинная жертва, которая ничего не знала. 

Рамзан прав.

Два майора
Кадыров на своем канале продемонстрировал воспитательную бе-

седу с балбесом, который сжег Коран. Диалог шел о вопросе принять/
изучить Ислам, но Кадыров не поверил.

С точки зрения населения Чечни - понятный ход: демонстрация силы 
национального лидера. С точки зрения православия - ход безграмот-
ный. Не принято на Руси изголяться над пленными или павшими вра-
гами. Тем более - своими гражданами. Оттого и вызывает это видео 
отторжение. 

Некоторые ходы медийщиков и спичрайтеров Кадырова последнее 
время вызывают вопросы: его действия, когда он (глава региона) на-
звал Сталина (бывший глава всей страны) «предателем» выходят за 
пределы компетенций Кадырова. Видео с данным балбесом - тоже ни 
к черту. Взяли и сделали из обритого идиота своего рода «мученика» 
для русских националистов (не путать с нацистами). А чем заканчива-
ется чрезмерный выход (пусть и очень значимых лиц) за пределы сво-
их компетенций нам недавно продемонстрировали.

Уверены, пиарщики Кадырова уже получили корректирующие ра-
боту сигналы. Не время сейчас с позиции столь уважаемого главы ре-
гиона давать информационные поводы противникам России.

Роман Алехин
А если все не так, камрады? Вы правы в рамках картины мира, ко-

торую диктует здравый смысл, в которой глава России - сильная лич-
ность, а губернаторы ему подчиняются и нацелены на построение Ве-
ликой Державы. В такой России правит избранный народом Прези-
дент, а не кланы элит, в том числе имеющих гражданство иностран-
ных враждебных государств. Вот именно в таком государстве Кады-
ров не мог бы назвать одного из величайших правителей России пре-
дателем, его сын не мог бы избить в СИЗО человека, совершившего 
любое правонарушение или преступление, в таком же государстве не 
терпели бы и негатива от мигрантов и не раздавали бы им граждан-
ство, создавая угрозы безопасности коренному населению и титуль-
ной нации. 

https://t.me/dva_majors/27324
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Сегодня много необъяснимого происходит и даже складывается у 
многих уже впечатление, что делается все для восстания народа, как 
будто именно Президент говорит своими действиями нам: поддер-
жите меня уже и освободите от олигархата и элит, обложивших меня 
кланами.А иначе как можно еще воспринимать новую нашу действи-
тельность, когда Президент, приехав в страну из которой мигранты 
ведут себя как хозяева, а не как гости в нашей стране, поклонился ме-
мориалу с киргизами-убийцами русского населения, которых уничто-
жили наши войска в 1916 году, защищая русских детей и взрослых. И 
повод тогда был интересный - их начали мобилизовать на работы и на 
фронт во время войны. А не этого ли сейчас просит русский народ - не 
мобилизации ли новых граждан из Средней Азии? Какие интересные 
знаки всем нам.

Потому что второй вариант претит нам, потому что мы - русские - 
не хотим, чтобы нас «нагибали» уже даже киргизы, мы не хотим, что-
бы пока наши браться погибают на фронте, киргизы и другие мигран-
ты получали привилегированное гражданство, которое не предусма-
тривает службы в ВС РФ и мобилизации, мы не хотим, чтобы наши чи-
новники преклоняли головы на мемориалах убийц русских женщин и 
детей, потому что нас так кто-то обязал или принудил. Мы хотим быть 
субъектами, хотим быть гражданами великой страны, у которой спра-
шивают мнения и которую никто не заставит преклониться перед тер-
рористами и убийцами, а страны, которая заставит отвечать любое го-
сударство за убийство или унижение русского, где бы и когда бы оно 
ни произошло... 

Есть и третий вариант: Президента опять обманули и подставили. 
Как подставили с заявлением главы Чечни, так и с протоколом, когда 
ему вместо возложения цветов к памятнику мирным жертвам и кир-
гизским героям подсунули памятник массовым убийцам русских лю-
дей в 1916 году. 

В голове дичайший когнитивный диссонанс и хочется уже не наме-
ков от Президента, а конкретного призыва: встать на колени перед 
европейцами, американцами и киргизами или подняться с колен и 
вместе с ним начать строить новую Великую Российскую Империю. И 
пусть народ решает, но мне кажется, что народ поддержит только вто-
рое, но тогда и ему нельзя допускать такого с русскими, как в Кирги-
зии и Чечне.

Лампадка Ильича
Порноактриса Миа Халифа поблагодарила «коррумпированную 

чёрную дыру» Украину за помощь ХАМАС. В телефонном разговоре 
онлифанщица, поддерживающая Палестину, выдала: «От Украины... 
От этой коррумпированной чёрной дыры есть единственная в мире 
польза. Если бы не они, их продажная власть, то Палестина годами бы 
копила столько оружия для освобождения». И девушку тут же отклю-
чили от эфира. Свобода слова она такая

Политджойстик/Politjoystic
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Это занятно. Сначала режим Зеленского продал палестинцам аме-
риканское оружие. Потом, после возобновления конфликта у Сектора 
Газа, они выражают им солидарность.

Логика Маркова
Путин о поставках оружия ХАМАСу из Украины (по смыслу) 
1. Вряд ли были официальные поставки. 
2. Нет сомнения, что были утечки с украинских складов, по корруп-

ции. Коррупция на Украине большая. 
3. Возможно и России по коррупции с украинских складов могут 

продавать американское оружие.
4. У нас во время войны а Кавказе тоже были такие проблемы.

Сладков +
ОЧЕНЬ НЕПРОСТО СДЕЛАТЬ ТАК, ЧТОБ УКРАИНСКИЙ СОЛДАТ ШЁЛ В 

РОССИЙСКИЙ ПЛЕН ЖЕЛАЯ СПАСТИСЬ
Мы об этом рассуждали с одним из самых авторитетных русских 

солдат в Донбассе, с Рафи Джабаром «Абдулой». Вот один из наших 
общих аргументов: если б мы хотели убивать — убивали бы и мир-
ных жителей предметно, как это делают ВСУ в Донбассе. По городам 
и поселкам украинская артиллерия бьет в полную силу. Мы себе тако-
го позволить не можем, мы солдаты, а не убийцы. Посмотрите на Газу 
и Израиль — видите что-то подобное здесь от Армии России? Нет. И 
украинские солдаты об этом догадываются, а узнают только в плену. 

Абдула говорит, мол, сдающихся в плен украинских солдат сейчас 
будет больше и больше.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Сейчас решается не только судьба Авдеевки и наказание хохла.
Но и кто из каналов пиздит.

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Американские аналитики считают, что «Кремль преувеличивает сво-

их успехи под Авдеевкой», потому что (внимание!) известные блоге-
ры сами воюют и фильтруют информацию.

Во как!
Из реально воюющих у нас только один Филатов, но он и так любую 

информацию дает с большим лагом, и вообще больше занят эвакуа-
ционными тележками.

Связь крупных «блогеров» с Кремлем очень условная. Блогеры пред-
ставляют из себя саморегулируемое сообщество. Тут явно дело не в 
Кремле.

Дело в том, что штурмовая работа в Авдеевке в самом разгаре и го-
ворить промежуточные ее итоги просто бессмысленно. Да и попасть 
на передовую на этом направлении архитрудно (уже пробовал).

https://t.me/logikamarkova/8621
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Кроме того, штурм в Авдеевке может быть частью куда большего 
военного плана оперативного или стратегического уровня.

Что действительно важно, так это уверенность нашей армии в сво-
их силах: Авдеевский штурм может как вдохновить войска, так и де-
мотивировать их.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
По Авдеевке сейчас будет очень много противоречивой и неправ-

дивой информации. Нужно подождать и не бежать впереди событий.
Что известно на данный момент точно это то, что там идут очень се-

рьёзные бои. 
Много потерь с обеих сторон.
Штурмовать такой укрепрайон как Авдеевка это очень серьёзно и 

непросто. Авдеевка это настоящая крепость. И биться за неё хохлы бу-
дут до конца, ибо капитуляция этой крепости решит исход всего сра-
жения за Донбасс.

Нам пишут из Янины.
Мой пессимизм, касающийся штурма Авдеевки основан на знании 

довольно простых вещей из области военного дела и на практике уже 
случавшихся во время СВО подобных операций.

 Основной калибр нашей бригадной и корпусной артиллерии сейчас 
- 152-мм. И основной её снаряд - обычный осколочно-фугасный. Ко-
торый нормальные бетонированные укрепления выдерживают даже 
при прямом попадании, а прямого ещё надо добиться - стволы у на-
шей арты изрядно изношены. Опять же, я там же писал про то, какой 
весовой разброс идёт у 152-мм зарядов выпуска этого года. 

Так что считать часы артподготовки или вообще «активности артил-
лерии» и от этого измерять возможность успеха - так себе идея.  Наки-
дать вокруг, распахать все окрестные поля - это не очень поможет, про-
верено. 29-й блокпост, который брала 4-я омсбр в начале СВО, - пре-
красное тому подтверждение. Поля вокруг него вскопали все. Ииии? 

Бетонировались там укропы во время Минских прямо на глазах у 
наших, стрелять тогда по этим фортработам запрещали. А укропы уме-
ют в фортработы и закопались очень хорошо. Так что происходило это 
всё довольно медленно, с обходом этого самого 29-го с разных сторон, 
где тоже было много печали. Предлагаю погуглить «восемь штурмов 
Светличного», а потом поискать это Светличное на карте. Это отнюдь 
не Авдеевка, там столько укреплений не было, там просто было две 
промки, где было удобно прятаться.  

Поэтому главный возможный положительный результат на этом 
направлении, помимо просто оттяжки укропских резервов, - «обжать 
периметр» в тех местах, где укропы не могли проводить масштабные 
фортработы.

И самая печаль, которая возможна, что вот это обманчиво успешное 
«обжатие» подхлестнёт желание товарищей генералов побыстрее уже 

https://t.me/notes_veterans/12805
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взять Авдеевку. И войска будут «биться об бетон», пока не закончатся. 
Потому что есть у нас прекрасный подход, из анекдота про советско-
го молодого специалиста, которого не выпускают за границу «Что вам 
нужно, чтобы создать семью? Одна женщина и девять месяцев? Нет 
столько времени! Даём 9 женщин и 1 месяц!». Попытки компенсиро-
вать невозможность прицельной стрельбы большими калибрами на-
валиванием «куда-то туда» из всего, что есть, они именно из этой се-
рии. И это не работает.      

Так что нетрудно понять, почему меня бесит «торговля красными 
стрелочками». Потому что медийный разгон темы «Вот сейчас уже вот-
вот мы всё возьмём ура-ура», он приводит к тому, что под давлением 
медийки, которое порождает давление сверху вниз уже в «армейке» 
людей гонят брать «это всё» в ситуации, когда надо закрепиться, от-
бить контратаки и выстраивать механизм эксплуатации достигнутых 
скромных успехов - механизм наращивания той самой «цены пребы-
вания в Авдеевке».

Мне постоянно предъявляют расхваливание укропов, а между тем 
их преимущество очевидно, оно лежит на поверхности. Они не просто 
хотят выиграть войну и готовы для этого хоть вывернуться наизнанку, 
в отличие от нашего руководства. Укропы с самого момента своих бо-
лезненных поражений 2014-го учились воевать настоящим образом. 
Искали всё необходимое для этого, создавали, если не существовало. 

А ВС РФ всё это время «готовились к прошедшей войне», то есть к 
«войне 888». «Разогнать диких аборигенов с калашами». То, что «си-
рийский опыт» на Донбассе не катит, что здесь серьёзная война и се-
рьёзный противник, советникам из РФ объясняли ещё до начала СВО. 
Но слушать никто не хотел. 

И сейчас, через полтора года войны, многие вещи, реальные бед-
ственные провалы, предпочитают не замечать. «Даём 9 женщин и 1 
месяц».

Александр Жучковский
Украинцы, а вы в курсе, что Авдеевка и Угледар через некоторое 

время будут освобождены и взяты под контроль армией России? Если 
не в курсе, я ставлю вас об этом в известность. Русские войдут ещё в 
десятки населённых пунктов, которые сейчас под вашим контролем. 
Зачем я это пишу? Не чтобы вас подразнить, раззадорить, позлорад-
ствовать, отнюдь нет: эта война вызывает у меня глубокое сожаление, 
я сам участвую в ней вынужденно. Я пишу это потому, что вы, украин-
цы, контролирующие Авдеевку, Угледар и другие н. п., можете погиб-
нуть в ходе боёв за эти города, и ваша их оборона будет абсолютно 
бессмысленна. Всё будет, как с Мариуполем или Бахмутом: начнутся 
и закончатся бои, погибшие будут захоронены, раненые развезены по 
госпиталям, пленные обменяны или посажены в тюрьму, разрушен-
ные здания постепенно снесут или отремонтируют, дороги закатают в 
асфальт, и по ним поедут машины и общественный транспорт; прой-
дут годы, жизнь будет идти своим чередом и о войне начнут забы-
вать. Это будут российские города, в которых будут говорить по-рус-

https://t.me/juchkovsky/4084


ОГЛАВЛЕНИЕ 934ТРИНАДЦАТОЕ ОКТЯБРЯ

ски. А что, украинцы, будет с вами? Вы либо умрёте, либо останетесь 
живы. А ваши родные либо всю жизнь будут страдать, либо благода-
рить Бога, за то, что вы живы. Вам решать.

Логика Маркова
Военная логика. Адеевка. Неожиданное наступление армии России 

имело успех. Но ограниченный. Небольшое продвижение с севера и 
очень небольшое с юга. ВСУ срочно перебрасывает подкрепления из 
резерва и даже снимает войска с других участков фронта.

Основной вопрос- насколько удалось решить ключевую задачу - 
взять под огневой контроль единственную дорогу снабжения группи-
ровки ВСУ через Орловку? Пока ясного ответа нет. Вот где нужны бы 
сообщения Минобороны, - но их нет. Оценки военкоров пока проти-
воречивые.

Если не удалось, - значит внезапное наступление армии России мож-
но считать не очень успешным.

Если удалось, - то сражение за Адеевку в ближайшие месяцы станет 
основным сражением всего фронта, - каким было сражение за Бахмут 
- Артёмовск.

Авдеевка имеет большое стратегическое значение, потому что 1. 
здесь ВСУ ближе всего к центру Донецка и обстреливают оттуда весь 
город. 2. Именно отсюда может быть внезапный удар по Донецку. 3. 
Там огромная группировка ВСУ более 10 тысяч. 4. Там огромные укре-
пления, которые ВСУ строили несколько лет и закачали сотни тысяч 
тонн бетона.

Ждём ясности.

Юрий Евич | «Юрич»
Сейчас решается важный для дальнейшего хода войны вопрос: бу-

дут и дальше свиномордые тваренелюди - хохломутансткие выродки 
безнаказанно убивать детей Донбасса обстрелами из района Авде-
евки, или наши войска, ценой напряжения всех сил и в том числе ге-
роического самопожертвования, возьмут этот важнейший укреплён-
ный район? Наши большие друзья, подразделение (и учебный центр) 
БПЛА «Северный Ветер» - о своём посильном вкладе в нашу общую 
Победу. Ребятам - удачи в бою! Всем вам, находящимся в тылу: 1. По-
могайте ребятам денежкой и техникой, вы инвестируете в своё соб-
ственное выживание, 2. Учите матчасть БПЛА! За нас с вами никто эту 
войну не своюет.((

Сладков +
У НАС ТАМ СООБЩАЮТ, ЧТО УКРАИНСКОЕ НАСТУПЛЕНИЕ ЗАКОНЧЕ-

НО, И ТЕПЕРЬ МЫ ПОШЛИ В НАСТУПЛЕНИЕ
Я не стал бы так категорично заявлять. 
Я не критикую, упаси Боже. Я просто уже знаю, что такое наступле-

ние. Попытка в течение пяти дней охватить Авдеевку — это не насту-
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пление. Кстати, сами военные не информируют, что Авдеевка «ах как 
окружена». Они молчат. Будет, что сказать — скажут. Авдеевка не окру-
жена. 

Наступление — это когда оборона противника проваливается на сот-
ню и более километров, когда враг начинает бежать на других участ-
ках, когда Киев находится в эпилепсии и просит переговоров. Но это-
го же нет.  

Да, на Запорожье враг прет изо всех сил. Кошка зажатая в угол ста-
новится тигром, не так ли?

Роман Алехин
Камрад Тринадцатый сообщает, что с террикона нас выбили (по со-

стоянию на 8 утра). Высота, конечно, хороша для наблюдения, кор-
ректировки и даже работы с неё, но в условиях войны артиллерий и 
разных птуров взять и закрепиться на сыпучем холме, пусть и боль-
шом, посреди ровной поверхности - не вариант. Террикон будет пере-
ходить из рук в руки, пока мы не отодвинем противника на расстоя-
ние от него и не закрепимся перед ним После этого, террикон сыграет 
большую роль в развитии наступления. 

Бойцам боевой удачи и защиты Божьей!

Роман Сапоньков
По Авдеевке пока успехов не особо. Террикон потеряли. Я бы не ра-

довался нарисованным стрелочкам.  Ждём разматывания обороны, 
исчерпания ресурсов. Хотя лично я сомневаюсь, что метод выжима-
ния противника артёмовско-верденовским способом себя оправдает. 
Противник попробовал нас так выдавить летом на Запорожье, только 
недавно радовались, что идея заранее была бесполезной.

Zаписки мичмана Птичкина
Хохлы разгоняют:
— «Взрыв на рейде Севастополя» малого ракетного корабля проек-

та 21631, шифр «Буян-М». 
— Корабль ЧФ выпускает дымовую завесу в рамках учений. 
— «Успешную атаку» на патрульный корабль «Павел Державин» 

проекта 22160. 
— Корабль прямо сейчас идёт своим ходом.
Ну а Украина идёт к своему концу и будет уничтожена.

Рыбарь
По поводу сегодняшнего инцидента в Севастопольской бухте нам в 

бот поступило множество сообщений с просьбами прокомментиро-
вать подробнее информацию об атаке подводных дронов на патруль-
ный корабль «Павел Державин».

Хотели бы прояснить: попытка была. Один из беспилотников по-
дорвался под водой, нанеся незначительный ущерб рулевой части ко-
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рабля. После небольшого осмотра «Державин» продолжил движение 
в район Новороссийска.

Однако буксир, который пошел к нему навстречу, получил чуть боль-
шие повреждения от второго взрыва. Сейчас его восстанавливают ре-
монтные бригады. Среди плавсостава пострадавших нет.

Мы всё прекрасно понимаем, но игнорирование проблемы лишь 
отдаляет от правильных выводов и назревших решений. То, что у ВСУ 
есть подводные дроны — это факт.

А вот с эффективным противодействием этой угрозе есть опреде-
ленные трудности, которые нужно решать в кратчайшие сроки. По-
скольку раз ВСУ ударили ими сейчас, то уже в ближайшем будущем 
число таких нападений будет расти. А использование дронов под во-
дой создаёт дополнительную опасность, ведь боновые заграждения в 
этом случае не совсем эффективны.

Скурлатов live
Набиуллинский подарок никто не будет отдавать. Активы России в 

юрисдикциях стран Группы семи (G7) останутся «замороженными до 
тех пор, пока» Украина не получит компенсацию за понесенный ущерб. 
Текст коммюнике министров финансов «семерки» цитирует итальян-
ское агентство ANSA. Скорее всего этих активов РФ уже и нет. Говорю, 
как бывший советник ряда банков по инвестиционной политике. На 
«бумаге» наши активы «заморожены», а на «деле» уже давно работа-
ют на экономику ЕЭС.

Умный еврей при губернаторе
На самом деле это вот - свидетельство быстрой подготовки запада 

к «заморозке конфликта», она же «корейская ничья», она же «мир на 
Украине». Победить Россию не смогли, но зато взяли деньгами, так 
они себе рисуют этот вариант. Если Украина сохранится - так и сдела-
ют.

Байки из Спасской Башни
«КНДР - страна, выдержавшая все возможные санкции и блокаду. 

И не просто выдержавшая, но и создавшая свой собственный ядер-
ный потенциал. Эта относительно небольшая страна сумела заставить 
«западных львов» поскуливать в ее присутствии. Руководство и народ 
Северной Кореи стойко сносили либеральные помои, но к тефлоно-
вой коже КНДР всё это пропагандистское дерьмо так и не прилипло. 
Этот народ живет своими традициями, но они никак не противоречат 
нашим, а, значит, должны быть нами уважаемы. Для нас Северная Ко-
рея - сосед и дружественное государство, способное помочь даже та-
кой великой стране как Россия. И мы должны быть благодарны тому, 
что в непростые времена всё встает на свои места: друзья ведут себя 
как друзья, а враги остаются врагами. Нам стоит внимательно при-
смотреться к возможностям северокорейских товарищей и в интере-
сах развития полноценных и традиционных для наших народов друж-
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бы и добрососедства снять все искусственные ограничения».
Дмитрий Рогозин, сенатор Совета Федерации

[ЧеКа]
Совершенно не имеет значения, на Ближнем ли Востоке, в Африке, 

на Украине, в Латинской Америке или Юго-Восточной Азии, но идол 
лже-идей импортной американской демократии непременно рухнет. 
Наша задача – сделать его падение как можно более разрушительным 
и громким. 

Пока сделано не так много, но начало положено: за шасси улета-
ющих самолётов цепляются марионеточные режимы, установленные 
США и ими же брошенные без помощи. Призывы «Смерть Америке!» 
звучат пока только в парламенте Ирана и некоторых далёких афри-
канских странах, но уже можно совершенно точно сказать, что в мире 
зарождается и другая сила, помимо США. 

Помимо того, что нам нужно активнее уничтожать хохлов как наи-
более верных американских прокси, необходимо седлать волну лю-
бых анти-американских настроений в мире и всячески их поощрять. 

Это и будет наилучшим вариантом того грандиозного шухера, на 
пороге которого мы оказались.

БЕЛРУСИНФО
Ядерную ракету с неограниченной дальностью успешно испытали 

в России. Летит годами!
Президент России Владимир Путин заявил, что в России успешно 

прошла испытания новая крылатая ракета «Буревестник» с ядерной 
энергетической установкой, дальность которой неограниченна.

Сообщается, что дальность полета ракеты измеряется уже не в ки-
лометрах, а в месяцах и годах. Она может подойти к противнику через 
месяц с любого направления.

Напомним, что Российская крылатая ракета «Буревестник» способ-
на ударить по США.

ZERGULIO
«Буревестник» прошел испытания, заявил Путин, которого ПАСЕ как 

раз сегодня признало диктатором. Удачно совпало, на страх врагам.
Дальность и время полета не ограничены - запустить десяток таких 

и пусть кружат вдоль границ США

іній
Одессит улетел в интересное место, где ему будут платить кучу мест-

ных тугриков за его знания в области «окопного РЭБ».
Ещё месяц назад тугриков ему предлагали в два с половиной раза 

меньше.
Но это было до известного факапа. Такие дела.
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Владислав Угольный
Знаете, я в первые дни болел за ЦАХАЛ против ХАМАСа — цивили-

зация, все же, против варварства. Но теперь я более исключительно 
за Хезболлу.

В надежде, что иниевского одессита ёбнут. Очень хочу этого.
Потому что мозг и понимание СЦЕНАРИЯ — это не привеллегия, а 

ответственность. Вы, пидорасы престарелые, понимали что к чему всё 
это время, поэтому из ВСУ и спятисотились.

Вы понимали к чему все идет еще до февраля 2022 года.
Но всё равно решили показать себя высокотестороновыми бабуи-

нами и пойти «бороныть нэньку от мокши». НА-ХУ-Я нужен был весь 
этот забег престижа, где ваше смирение перед историческим процес-
сом?

Чего вы в итоге добились? Игорю Димитриеву и Олегу Царёву биз-
нес разрушили?

Ваш одессит — пидор и предатель Города.
Бегал как долбоеб по передку под сбросами с дронобойкой, варя 

себе белок в глазницах — теперь высокооплачиваемый специалист с 
уникальными навыками, востребованными на войне.

А толку? Страна-то в говне. Мне лично на Украину плевать, но зем-
ля-то эта русская. И она тоже в говне.

Из-за кого? Из-за уебанов около сорока лет, у которых гордыня в 
жопе заиграла, в казаков захотелось поиграть и пожечь русские ко-
лонны.

Ну отлично, теперь русские убьют ещё как минимум полляма пидо-
расов, ещё лям сделают калеками. Ну и Харьков с Днепропетровском 
в ноль сотрут, может быть Одессу с Киевом.

Тупорылые горделивые узколобые скуфы. А жиду вашему, я наде-
юсь, арабы голову отрежут и в футбол ею сыграют.

Владислав Угольный
Вы у меня (Малую) Родину отобрали.
Воспользовались ею как полигоном, съебались (прям как корпус 

Вагнера из-под Артемовска) и теперь хайпите своими инструкторски-
ми гонорарами.

Вы от рагулей, которые заварили всю эту кашу чеб нелегалами на 
складах Икеи в Чехии работать, отличаетесь только порядком цифр.

Глобальная Кшатрийская Диаспора.
Жопу в тепло пристроить с небольшим освежающим эту самую жопу 

ветерком адреналина. Индивидуальный выбор ВООРУЖЕННЫХ МУ-
ЖИКОВ, ветеранская солидарность и прочая баллада о книжных де-
тях. Либертарианство.

Страх перед большими нарративами и коллективным опытом.
Моя земля либо будет частью Империи, либо сдохнет. А вы, либер-

https://t.me/zola_of_renovation/6072
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тарианцы в комуфле, переебошите друг-друга в колониальный вой-
нах. Потому что у вас ничего кроме ваших контузий и опыта «окопно-
го РЭБ» за спиной нет.

И я сейчас не только про носителей желтых повязок. Красных это 
тоже, к сожалению, касается.

Модест Колеров
Первый шаг к признанию Приднестровья. Ждём только Красной Ар-

мии на Днестре.
Путин: Молдавия практически утратила свою идентичность

Сладков +
МАРИУПОЛЬ — ВИТРИНА ОТНОШЕНИЯ РОССИИ К НОВЫМ ТЕРРИ-

ТОРИЯМ
Прибалтика, в свое время, была витриной СССР. Её республикам при-

резали земли, осыпали субсидиями, питали преференциями. 
Это был тот же Запад, только с бесплатной медициной, образова-

нием (лучшим в мире), беспрепятственным национальным и этниче-
ским развитием, отечественным электричеством и газом. 

Но… Прибалтике захотелось фашизма и нацизма, ненависти к рус-
ским и НАТО. Был я тут относительно недавно в Вильнюсе: темный пу-
стынный город, с обшарпанными домами, закрытыми предприятия-
ми и очередями у банкоматов. Теперь Прибалтика — витрина совре-
менной Европы, с высокими ценами, платным здравоохранением и 
уехавшим мыть унитазы в Польшу населением. 

В Донбассе наоборот. Война Украины со всем русским, с Россией,  
не мешает территории развиваться. Гляньте на Мариуполь. Этот го-
род был светлым и уютным до появления «Айдара» и «Азова». Потом 
разрушительный штурм, освобождение и нормальное развитие. Го-
род очистили и активно застраивают, запускают или готовят к запуску 
мариупольские промышленные гиганты. 

За что война-то была со стороны Украины? За «прибалтийский» ва-
риант?

Объясняет Readovka
МОК бросает вызов суверенитету России — глобалиадам должен 

быть положен конец
Решение Международного олимпийского комитета (МОК) отстра-

нить Олимпийский комитет РФ (ОКР) и работать с «нейтрализованны-
ми» российскими спортсменами напрямую или через международ-
ные федерации — это попытка дать нашей стране пощёчину, далеко 
выходящую за пределы, собственно, спорта. По сути, это попытка сим-
волически обозначить ликвидацию суверенитета России как такового.

Международному олимпийскому комитету не должно быть ника-
кого дела до тех или иных территориальных изменений в составе вхо-
дящих в него стран. МОК — не ООН: это просто его не касается. Соот-

https://t.me/Modest_A_Kolerov/7610
https://t.me/Sladkov_plus/8792
https://t.me/readovkaru/4585
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ветственно, когда Комитет дискриминирует спортсменов или ту или 
иную страну на основании политических мотивов, это просто присво-
ение не принадлежащей ему власти и выход за пределы компетен-
ции, состоящей в организации международных спортивных соревно-
ваний.

Особенно опасным является намерение МОК работать с российски-
ми спортсменами и допускать (или не допускать) их до игр «напрямую» 
— в обход РФ. Если бы такое же правило касалось всех спортсменов из 
всех стран, в нём был бы резон. В древности в Элладе Олимпийские 
игры были соревнованием личностей, приносивших славу своим го-
родам. Превращение в ХХ веке Олимпиад в гонки за медалями во сла-
ву национальной спортивной бюрократии на пользу спорту не пошло.

Однако выведение из-под юрисдикции национального олимпий-
ского комитета исключительно российских спортсменов — это, так 
сказать, отмена нашей страны в мире МОК. Ликвидация суверенитета 
России. Воплощение в миниатюре того, что Запад хотел бы сделать с 
нашей страной и в большом мире.

Подобное развитие событий категорически неприемлемо. Или МОК 
работает индивидуально со всеми спортсменами — американскими 
и китайскими, израильскими и сирийскими, украинскими и новогви-
нейскими, или Россия рассматривается как такой же субъект мирово-
го спорта, как и остальные. И вхождение в её состав тех или иных субъ-
ектов касается МОК не больше, чем судьба Аляски или Пуэрто-Рико и 
их статус в составе США.

Если дискриминация и десуверенизация России со стороны МОК 
продолжится, Москва не просто должна бойкотировать предстоящие 
Олимпийские игры, как справедливо предлагает Ирина Винер. Необ-
ходимо принять закон, запрещающий гражданам РФ в принципе уча-
ствовать в этом лицемерном действе. Поскольку индивидуализация 
допуска к нему русских и только русских спортсменов — это прямая 
угроза суверенитету нашей страны.

Все «гуманные» лицемерные аргументы о том, что спортсмены го-
дами готовились к соревнованиям, а потому «несправедливо» их ли-
шать игр, пусть будут адресованы к МОК, а не к России. Междуна-
родная спортивная бюрократия уже десятилетие ведёт против нашей 
страны войну на уничтожение. Олимпиады превратились в глобалиа-
ды. Мы в этой войне — безответные жертвы. И пора уже переставать 
быть таковыми.

Патриотизм не может быть чувством исключительно добровольным 
и проявляемым только тогда, когда удобно. На войне мы все должны 
быть патриотами, даже если это неудобно и смертельно опасно. А си-
туация в мировом спорте сегодня — это именно война, агрессия про-
тив России.

И в этой войне нам пора переходить в наступление. Это не Россию, 
а МОК пора отстранить от мирового спорта, так как уже всем очевид-
но, что это — не спортивный, а политический институт. Превращён-
ное в средство глобалистского выкручивания рук суверенным стра-
нам, олимпийское движение в нынешнем его виде должно быть раз-
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рушено. Пусть остаются со своей Олимпиадой-1936 в Берлине. Третий 
рейх их не смущал, а Россия смущает.

Наша страна сегодня выступает неоспоримым лидером мирового 
антиглобализма. И наши усилия по строительству альтернативных гло-
балистским институтов многополярного мира — достаточно результа-
тивны. Не всегда быстро, но вектор успеха неизменен. Если мы сейчас 
займёмся созданием действительно свободных от бюрократии сорев-
нований, то через 15-20 лет глобалиады начнут увядать, а наши Игры 
привлекут значительную часть спортсменов планеты.

Жанна Рябцева (прямо из Госдумы)
Нет больше никакого международного олимпийского движения, 

каким мы его помним. Есть кучка фармакологических вырожденцев, 
среди которых пугают зрителей трехдневной щетиной трансгендер-
ные пловчики, тяжелоатлетки, велосипедистки и прочие последствия 
сочетания хирургии и шизофрении. 

Наш путь - это игры БРИКС (которые уже в 2023 году пройдут ЮАР, 
а в 2024 - в Казани). Где мужчины - это мужчины, а женщины, как не-
сложно догадаться, женщины. Где сохраняются спортивная честь и со-
весть. Где золотая медаль - это победа и личный триумф, а не договор-
няк с представителями США и других западных стран, которым скоро 
в соревнованиях по бегу будут предоставлять мопеды, чтобы компен-
сировать очередную инвалидность. 

Так что ждем игр БРИКС, а за Олимпиаду - не чокаясь.

Байки из Спасской Башни
«Среди уехавших есть люди, которые поступили так несколько эмо-

ционально и необдуманно даже для самих себя. Может стоит их про-
стить и принять как родных. А вот, Галкины, Макаревичи и примкнув-
шие к ним Слепаковы выбрали, к сожалению, дорогу Иуды. Нет и не 
будет у них больше дома, они вечные изгнанники, бродяги. Сами на 
себя наложили несмываемое проклятие трусливого и подлого преда-
тельства своей родины. Их души настолько черны и отравлены зло-
бой, что кроме зла там нет ничего».

Виталий Милонов, депутат Госдумы от «Единой России»

Скурлатов live
РОД «Третья Сила» предлагает считать каждого российского спор-

тсмена, собирающегося выступать на олимпиаде в Париже изменни-
ком страны, а в случае его выступления - немедленно лишать россий-
ского гражданства. С нами солидарна И. Виннер и множество иных 
спортивных функционеров. Предлагаем оформить данную инициа-
тиву законодательно, а АП поддержать соответствующий законопро-
ект. Для патриотического воспитания сей  закон  будет много значить. 
Спортсмены должны терпеть все тяготы войны с НАТО, а властям оза-
ботиться тем, чтобы в России было как можно больше международ-
ных соревнований, включая аналогов бывших олимпийских игр (ОИ), 

https://t.me/ryabseva_zhanna/1052
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аналогично Азиатским играм, которые идут под патронажем Китая и 
в которых участвовало больше стран, чем на традиционных ОИ.

RT на русском
Источник RT: задержаны адвокаты Навального (включён в список 

экстремистов и террористов).

Сыны Монархии
Вот правильно, всех захохлов надо сажать) 
Чтобы не было революций.
Навальнисты - это необольшевики.
Русофобов и иноагентов надо давить в зачатке.
Нам нужна эволюция , а не революция)

Readovka
Кто виноват и что делать: почему Россия все еще зависит от импор-

та препаратов из-за рубежа
Хотя российская фарма была поставлена на рельсы стратегии по им-

портозамещению, эта отрасль одна из наиболее трудоемких в данном 
контексте. Несмотря на то, что Правительство планомерно вводит раз-
личные программы и выдает субсидии, направленные на развитие от-
ечественного производства, практика показывает, что делать все это 
надо было еще вчера.

Пока же государство лишь плодит новые инициативы, в то время 
как старые до сих пор не доведены до ума. При этом с вводом санк-
ций процесс изготовления лекарств претерпел некоторые изменения, 
что привело к росту статистики некачественных препаратов, а вместе 
с тем и к падению доверия россиян к отечественной фармацевтике.

АДЕКВАТ Z
Тут ПАСЕ, извините за выражение, резолюцию приняла. Путин на-

ходится у власти слишком долго, поэтому Путин диктатор, поэтому 
все страны-участники призываются не признавать результатов наших 
предстоящих президентских выборов, чтобы, значит, отказать в леги-
тимности диктатору - и всем нам, видимо, заодно. И в той же резолю-
ции наяривают на международный трибунал, который, значит, дол-
жен диктатора осудить.

О запредельной деградации тамошних элиток рассуждал букваль-
но на днях - и иллюстрация, как обычно в таких случаях, ждать себя 
не заставила, хоть сейчас в раму и на стену. Даже не столько сам ку-
карек по себе заслуживает основного внимания, сколько абсолютная, 
эталонная незамутненность в вопросе, куда этот курс способен заве-
сти представляемые державы, если попробовать реализовать его на 
практике.

Умом, холодно и отстраненно, конечно, понимаешь, что когда при-
бьем бандеровцев, прибьем так, что ни отрицать, ни скрыть, ни пре-

https://t.me/rt_russian/175668
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уменьшить это будет невозможно, эти же самые создания запоют со-
всем другое, и хором, и поодиночке. А на уровне эмоций, конечно, 
все равно хочется видеть не только предстоящий отзыв ратификации 
ДВЗЯИ, но и сами испытания, и с подробным обоснованием, почему 
без них уже нельзя, и с простройкой вокруг них шоу, способного про-
драть до печенок и самого последнего дегенерата.

...Трудно не поддаваться эмоциям никогда. Вот - поддался.

Логика Маркова
ПАСЕ признала Россию диктатурой и призвала все страны члены Со-

вета Европы не признавать Владимира Путина на новом президент-
ском сроке. Но в России уже не обращают внимания на решения ПАСЕ. 
А для ПАСЕ слова «диктатура» и «нарушение демократии « уже никак 
не связаны с проблемой демократии, а являются аналогом матерно-
го ругательства в адрес политических оппонентов. А поддержка ПАСЕ 
государственного переворота на Украине и политических репрессий 
на Украине со стороны бандеровской хунты - обесценивает все слова 
ПАСЕ о законе и демократии. 

А то, что Запад мечтает о смене режима в России на такой же мари-
онеточный режим, как на Украине,  - это и так давно известно всем.

Роман Алехин
Я путинист! 
И я вот не могу иначе. А кто из русских может? 
Это в русском коде быть путинистом, сталинстом, да даже екате-

ринистом... Мы не можем нормально жить без этого. Одна из необ-
ходимых составляющих русского кода - это сильный лидер. Есть еще 
две: расширение границ и наличие даже гипотетической возможно-
сти влиять на судьбы мира. 

Каждый русский пытается расширить территорию: если есть рядом 
с домом клочок земли, то обязательно мы его захватим, даже если 
он не нужен, посмотрите на наши многоквартирные дома, там даже к 
балконам что-то пытаются пристроить...

А обратите внимание, как мы смотрим на то, что происходит в мире, 
далеко от нас - мы хотим влиять на все события и конфликты и гордим-
ся тем, что влияли на выборы в США. Гипотетически влияли, никто из 
нас не влиял, но влиял русский человек, то есть мы все.

И если русским миром правит слабый правитель, русский мужик 
уходит в разброд и шатания - пьёт попросту и буянит дома. И никакая 
осознанность здесь не помогает, даже мне. Вспомним Ельцина и раз-
вал СССР - этот тройной удар по русскому коду не перенёс почти ни 
один русский и он начал бухать. 

Именно из-за этого мы переживаем, именно - переживаем, за на-
шего Президента. 

Нам хочется видеть, что наш лидер готов пожертвовать детьми и 
близкими ради России, как это сделал Сталин, нам хочется, чтобы еха-
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ли все правители к нему и ждали аудиенции, тем более правители 
бывших наших земель. Нам хочется, чтобы чиновники ловили его на-
мёки и слова и сломя голову бежали их исполнять. 

И мы поддержали начало СВО, потому что увидели все это в прави-
теле.

И это я возложил венок к могиле убийц русского народа, это я пере-
живаю за этот поступок и я злюсь на службу протокола и за свою сла-
бость. И это я все время ищу оправдания многим действиям правите-
ля. Потому что иначе не могу, потому что русский и я должен быть уве-
рен, что стержень лидера крепок. А иначе я не могу чувствовать себя 
русским.

И главное - я с правителем до конца, пока не буду уверен, что стер-
жень правителя сломан, да и в этом случае я буду искать варианты 
его укрепить. Потому что русский и иначе не могу - закодирован так с 
рождения.



ОГЛАВЛЕНИЕ 945ЧЕТЫРНАДЦАТОЕ ОКТЯБРЯ

ЧЕТЫРНАДЦАТОЕ ОКТЯБРЯ

Сегодня:
• Alex Parker: всемирного погрома не получилось, позор,
• Игра в цивилизацию: в Авдеевке тоже не получилось,
• Баширов: Израиль боится начинать операцию в Газе,
• Скурлатов: Кремлю надо списывать у Израиля,
• Кадыров: Запад лишает палестинцев спокойной жизни двойны-

ми стандартами,
• Григоров: на Святой земле порядка не будет, пока евреи с ара-

бами не примут православие,
• Хамас: мы высоко оцениваем позицию Путина,
• Марков: это заявление Хамас в интересах США,
• ЧеКа: ковровые бомбардировки всяких украин с молдовами бу-

дут считаться в будущем вполне заурядным явлением,
• Перла: Россия должна воспользоваться «пятой колонной» Гло-

бального Юга в городах Запада,
• Это ещё не конец: у МИД РФ появилась еще одна проблема, с 

Бразилией, ЮАР и Индией,
• Царёв: Израиль, как известно, противится созданию независи-

мого государства Палестина,
• Русский инженер: что мы будем делать с обезумевшим в нена-

висти населением Украины? Обычных людей не тронем, только де-
тей перевоспитаем,

• Живов: а у нас дети уже в полном порядке, войну поддержива-
ют,

• МИГ: война на Ближнем Востоке - бессмыссленное кровопроли-
тие, в котором никто не может победить, зачем?

• Димитриев: это точно про Ближний Восток?
• Царьград ТВ: США анонсировали новую войну - вторжение Азер-

байджана в Армению,
• Чадаев: в фильме про Барби парторг не договаривает,
• Марков: свобода слова на Украине ограничена!
• Друид: новый виток борьбы с запрещенной информацией в пред-

дверии выборов

Alex Parker Returns
Итого. День всемирного погрома закончился невероятным позором. 

Если бы не китайцы, где какой то узкоглазый умело поработал ножом, 
то и говорить даже не о чем было бы. Делаю вывод, что мусульмане 
слабы, арабский мир разобщен, а на Западе они тоже все-таки кукол-
дят. Нельзя жить в обществе и быть от него в отрыве. Бытие определя-
ет сознание, как учили нас классики. Фактически, мусульманский мир 
стремительно превращается в один большой тик-ток канал цирка Ах-
мат. Много истерик, замах на рубль, а выхлопа никакого и нет. Это ка-

https://t.me/apwagner/14601
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кой то позор.

Логика Маркова
Еврейского погрома всемирного в пятницу 13 не случилось. На при-

зывы ХАМАС в мире не откликнулись. Мусульманская умма проявила 
сознательность и власти европейских стран тоже поработали. А в Рос-
си и мусульмане и власти такие хорошие, что угрозы еврейских погро-
мов и не было. И хорошо.

Под лед
В Мюнхене евреям порекомендовали не носить иудейские симво-

лы — Bild
Немцы какие-то непостоянные люди. Раньше говорили носить, те-

перь не носить.

Игра в ЦивилиZацию
К попытке окружить Авдеевку. Итак, сначала вспомним ранее сде-

ланный прогноз, цитата:
«Происходят локальные, очень ограниченные по задачам атаки с 

целью занятия более выгодных оборонительных рубежей там, где это 
имеет смысл. Они начались не вчера, и время от времени будут про-
исходить, возможно даже где-то приведут к какому-то небольшому 
успеху, например у противника будет отбита какая-то высота.

Радостного из этого только то, что есть снаряды к артиллерии. 
Оперативного значения эти действия не имеют. 
Сейчас, когда украинское наступление фактически окончательно 

захлебнулось, важно понимать вот что - как только мы попробуем на-
ступать сами, все закономерности позиционного тупика повернутся 
против нас». 

А теперь смотрим на Авдеевку. Чем там отличилось российское ко-
мандование? По порядку:

1. Противника переиграли с концентрацией войск, удар оказался 
внезапным настолько, что в первые сутки все наблюдатели отмечали 
очень слабый артиллерийский огонь со стороны ВСУ. 

2. Тщательная разведка - так, ряд командиров ВСУ был уничтожен 
в ходе подготовки наступления, наносились удары по КП ВСУ, успеш-
ные, причём это не привело к вскрытию замысла российского коман-
дования.

3. Для ускорения прорыва российских подразделений через поло-
су обороны ВСУ были созданы запасы высокоточного оружия, тех же 
ЛМУР, отработано взаимодействие наземных частей с вертолётами. 
Также для ускоренного прорыва полос обороны ВСУ российские вой-
ска массированно применяют зажигательные боеприпасы, со всеми 
вытекающими для ВСУ последствиями.

То есть мы имеем дело с заранее подготовленной атакой, тщатель-
но спланированной, под которую были созданы запасы материально 

https://t.me/logikamarkova/8637
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технических средств, включая высокоточное оружие, проведен ком-
плекс разведывательных мероприятий, скрытно подготовлены к вы-
движению наступательные группировки наземных войск, выделен се-
рьёзный наряд сил ударной авиации. 

При этом удалось добиться внезапности. 
И что? После первых вклинений, ВСУ перебросили к месту прорыва 

подкрепления, включая артиллерию, и наши вклинения первых часов 
оказались купированы. Сейчас продвижение российских войск скати-
лось до Бахмутских темпов - десятки метров в сутки в лучшем случае, 
противник переходит в контратаки.  

Так выглядит позиционный тупик. 
И об этом на канале было написано не раз. 
Что не осилила российская армия из того, что на тактическом уров-

не необходимо для успешного прорыва в разумные сроки? 
Первое - изоляция района боевых действий. Понятное дело, что ка-

кие-то действия в этом направлении предпринимались, но ВСУ смог-
ли перекинуть в район Авдеевки нужные резервы. 

Важно - если наши перебросят ещё войска на этот участок, то и ВСУ 
сделают тоже самое. И потом опять, и опять, пределов такая «торгов-
ля человечиной» не имеет.

Второе - контрбатарейная борьба. Здесь всё на текущий момент 
сложнее, чем принято думать, раскрывать тему не будем, просто обо-
значим факт - КББ не достаточно эффективна. 

И этого хватило для того, чтобы замедлить сжатие российских «кле-
щей» до приемлемо медленного для ВСУ. 

Может ли операция по окружению Авдеевки закончиться успехом?  
Смотря что считать таковым. Теоретически, уперевшись, и понеся 

большие потери, можно этот выступ срезать, это, по крайней мере, 
наконец-то облегчило бы жизнь людей в Донецке и хотя бы одна из 
озвученных задач СВО оказалась бы частично выполнена. 

Но быстро отсечь удерживаемый ВСУ выступ, так, чтобы они не смог-
ли оттуда уйти и потеряли бы войска в этом районе не получится, и это 
уже очевидно.

Российской армии придётся измениться до неузнаваемости, если 
руководство страны хочет завершить эту войну значимой по масшта-
бам победой, причём ценой потерь, которые хотя бы с натяжкой мож-
но было бы назвать разумными.

Иначе мы обречены на многомесячные мясорубки за каждый тер-
рикон и каждое село на пути.

Это - позиционная война.
В текущем своём состоянии мы не сможем её преодолеть.
P.S. Всё вышеизложенное никак не отменяется имеющимися у ВС 

РФ проблемами на этом участке - связью, состоянием матчасти артил-
лерии, провалами в борьбе с БЛА, и т.д. Указанные факторы сработа-
ли бы как сработали, даже если бы этих проблем у нас не было.
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ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Жителям Авдеевки советую покинуть город. Нашим жителям Авде-

евки. Настоятельно советую.

Alex Parker Returns
Сектор Авдеевка начинает напоминать Сектор Газа. Евреи что же вы 

наделали демонстрацией своих методов ведения войны - вам начали 
подражать. Живите теперь с этим.

Милитарист
Российская армия контратакой в районе Орехов-Работино захвати-

ла многие пункты. Украинские солдаты были окружены в разных точ-
ках. Российская армия неоднократно призывала к капитуляции, но по-
сле отказа они были уничтожены.

От Харькова до Запорожья украинское наступление завершилось, 
а инициатива на всем протяжении фронта перешла к Российской ар-
мии.

Чтобы разорвать этот порочный круг, у Украины есть вариант фор-
сировать реку Днепр у Херсона, высадить десант и наступить, но с на-
ступлением зимы попытаться выйти с помощью мобильных мостов и 
катеров, обеспечить припасы и двигаться вперед под тяжелыми уда-
рами.

Мёртвые головы
КАКИЕ, БЛЯТЬ, НАСЕЛЕННЫЕ ПУНКТЫ?! 😉
КАКИЕ, БЛЯТЬ, ПОЗИЦИИ?!😉
НАЗВАНИЯ, СУКА😉
Докладываю текстом.
Ничего сверхординарного на линии Работино/Вербовое не проис-

ходит.
Опять что ли для просмотров на рекламу хайп поднимают?

Что-то знаю / Павел Данилин
Евреи несколько ошалели от реакции мирового сообщества. Осо-

бенно от того, что даже в США официальные лица требуют от них ве-
дения войны по правилам. И теперь началось идеологическое отсту-
пление. 

В результате ужасные заявления немного схлынули из повестки. 
Произойди это сразу, думаю, Израиль сохранил бы к себе абсолют-

ное сочувствие большинства стран и многих народов. А сейчас? Сейчас 
и действия, и слова Израиля вызывают лишь стойкую неприязнь. Ну и 
да, мир на БВ теперь наступит нескоро. Договор с Саудовской Арави-
ей евреям не светит. Иран укрепил свои позиции. США пока не в па-
дении, но оно может начаться в любой момент, и кто там будет триг-
гером - жадный банкир в самих США или глупый политик в Израиле - 
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вопрос третичный.

Как я поехал на войну. Платон Маматов.
Россия: пауза восемь лет. Израиль: СРАЗУ
Россия: специальная операция. Израиль: ВОЙНА
Россия: переговоры, переговоры, переговоры, переговоры. Изра-

иль: УБЬЕМ ВСЕХ ИХ ЛИДЕРОВ В ПЕРВЫЙ ДЕНЬ
Россия: зерновая сделка, транзит газа, раздача гуманитарки. Изра-

иль: ОТКЛЮЧИТЬ ВОДУ, СВЕТ, ГАЗ, И ВООБЩЕ ВСЁ
Россия: у нас нет территориальных претензий. Израиль: ЭТО. НАША. 

ЗЕМЛЯ.
Россия: Братский народ. Израиль: ЧЕЛОВЕКОПОДОБНЫЕ ЖИВОТ-

НЫЕ
Россия: беречь мирняк. Израиль: ВЫБОМБИТЬ В НОЛЬ ЖИЛЫЕ КВАР-

ТАЛЫ И ПО РУИНАМ ПУСТИТЬ ТАНКИ
Граждане России: ой, мы не можем жить в стране-агрессоре, нам 

стыдно, бежим в Ереван. Граждане Израиля и евреи всего мира, в том 
числе украинские и российские: УРА ДАВАЙ БРАТЬЯ МОЧИ УБЛЮДКОВ 
НАШИ СЕРДЦА С ВАМИ

Нам есть чему поучится у евреев

Политджойстик/Politjoystic
Наземного вторжения ЦАХАЛ в Сектор Газа всё нет. Кавалерийского 

наскока не получилось. Штабные проектировки показали, что город-
ские условия снижают превосходство израильской армии против ХА-
МАС в разы. Они не сравниваются по силе и возможностям, но поте-
ри израильтян будут резонансными. С учетом гибели гражданских, а 
поди еще отличи гражданского от боевика, это вызовет гневную реак-
цию и в самом Израиле и в мире. Приказ из Вашингтона не наступать, 
пока не уйдут гражданские, по сути и есть отражение понимания та-
кого положения дел.

Старше Эдды
Читаю новости про то, что АОИ убила  столько то полевых команди-

ров ХАМАС, уничтожила столько-то командных пунктов и единиц тех-
ники, а по факту мы видим только сравнивание с землей жилых квар-
талов, разбомблённую колонну беженцев и убитых журналистов. 

Раньше всех. Ну почти.
Местное население не собирается покидать сектор Газа, это их зем-

ля — посол Палестины в РФ

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Израиль нанес удар по колонне беженцев, которых сам и призвал к 

немедленной эвакуации. Кадры ужасающие. Погибло много женщин 
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и детей. Мертвые дети в объятиях своих мертвых матерей. Напом-
ню, что операцию поддержали в ЕС, НАТО и США. Можно прямо гово-
рить о неизбирательном геноциде палестинцев. Ситуация с обоюдны-
ми убийствами женщин и детей конфликтующими сторонами наруша-
ет вообще все известные международные нормы, конвенции и прин-
ципы ведения войны. Чистая архаика. Израильтяне вообще понима-
ют, что после такого говорить об исторических преступлениях других 
режимов уже не получится? И сейчас не 50-е годы, скрыть массовое 
убийство арабов тоже уже не выйдет.

МАРДАН
Израильская армия за неделю убила 700 арабских детей. «Един-

ственная демократия на Ближнем Востоке»

Илья Кива - ZOV КРОВИ
Мне кажется, невозможно оплакивать детей, убивая других детей. 

Умный еврей при губернаторе
Когда начнётся «наземная операция» в Газе, симпатии к врагам Из-

раиля будут расти во всём мире с каждым выстрелом. Причём не толь-
ко в мусульманском мире, России и Китае, но и в Европе, уверен поли-
толог. Потому что очень трудно выдать карателей за храбрых защит-
ников своей страны.

В этих условиях Россия в самом деле может оказаться в роли ли-
дера большинства человечества, который предлагает единственный 
разумный и законный вариант окончания войны и создания условий 
для настоящего мира...

Юрий Баранчик
С такими союзниками Израиль Газу быстро не возьмет
NBC со ссылкой на представителей администрации Байдена сооб-

щает, что Вашингтон предупредил своих израильских коллег о необ-
ходимости избежать массовых жертв среди гражданского населения 
и гуманитарной катастрофы при наступлении на сектор Газа.

Не из гуманизма, разумеется: в США опасаются,  что большое число 
жертв настроит мировое общественное мнение против Израиля.

Об этом сообщает телекомпания NBC со ссылкой на американских 
чиновников.

Министр обороны США Ллойд Остин во время встречи в Израиле 
довел до сведения премьер-министра Израиля Биньямина Нетаньяху 
и министра обороны Йоава Галланта, что важно соблюдать междуна-
родные правила ведения войны в борьбе с ХАМАС.

Теперь у Израиля дилемма. Газа - это такой “Бахмут”, только в 10 раз 
больше, с двумя миллионами населения и очень плотной, хаотичной 
застройкой. Если брать его так, как предписывают “международные 
правила ведения войны”, то это задача на несколько месяцев, если не 
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год.
Такой продолжительности операцию Израиль вряд ли может себе 

позволить. Что важнее, Вашингтон тоже не может принять такой фор-
мат: слишком много факторов возникнет за время долгой осады.

Так что для Тель-Авива и Вашингтона теперь важно найти баланс 
между эффективностью собранной военной силы (а собрана группи-
ровка, примерно равная российской для старта СВО) и потерями сре-
ди гражданских.

Царьград ТВ
«Эти животные не должны жить» - 95-летний резервист призывает 

убивать палестинцев
Хотели как лучше - эта фраза отлично описывает ситуацию вокруг 

старейшего резервиста ЦАХАЛ. 95-летний Эзра Ячин вновь надел фор-
му и ездит по позициям израильской армии, «поднимает боевой дух 
солдат», как обещают в прессе.

Но получается как всегда. Дедушка, которому впору лежать на печ-
ке или играть в домино с такими же старичками, активно подстрекает 
«каждого еврея с оружием» убивать граждан Палестины и «стирать 
память о них».

Ячина активно возят по военным базам, где он толкает пламенные 
речи:

«Добейте их и никого не оставляйте. Сотрите память о них. Стереть 
их, их семьи, матерей и детей. Эти животные больше не могут жить. 
Каждый еврей, у которого есть оружие, должен пойти и убить их. Если 
у вас есть сосед-араб, не ждите, идите к нему домой и застрелите его».

Главное, не забывать после каждого такого спича кидать зигу.

Alex Parker Returns
Забавно, но вокруг сектора Газа евреи концентрируют группировку 

размером фактически с ту, которой Пыпа начал СВО против Украины. 
Газа сравнима с одним городом Харьковом по размерам. Так же вспо-
минаются стремительные прорывы в Харьков силами одной роты. При 
этом евреи заходить в один город группировкой размером с ту, что ис-
пользовалась в начале СВО не спешат. В двух словах еще раз остает-
ся только удивляться глупости Пыпы, тувинского дегенерата и Геншта-
ба с пропитым воеводой Герасимом, которые спланировали весь этот 
феерический позор. Результат, увы, оказался так же предсказуем.

Лев Вершинин
Просят чётко и ясно сказать, на чьей стороне я в текущем и углубля-

ющемся глобальном конфликте. Легко...
1. Глобально я на стороне Китая и Белоруссии.
2. В войне РФ с киевскими нацистами я однозначно на стороне Но-

вороссии.
3. Относительно Палестины, как по мне, идеальный вариант - два 

https://t.me/tsargradtv/59671
https://t.me/apwagner/14630
https://t.me/putnik1lv/5533
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государства для двух народов и мирное сосуществование всех стран 
региона, возможно, на условиях, предлагаемых Китаем, и при обяза-
тельном уничтожении нацеленных исключительно на войну органи-
заций.

4. В разгорающемся ближневосточном конфликте, на мой взгляд, 
застарелый нарыв не только назрел, но и переназрел, и будет спра-
ведливо, если победит сильнейший, а кто сильнее, бой покажет.

Всё.

Многонационал
Феномен многонациональной страны
Ты «золотой ребёнок» советской и позже российской номенклату-

ры. Ты родилась в РСФСР, имеешь гражданство РФ, абсолютно всё, что 
ты имеешь получено в РФ. Господи, да ты даже крестница президента 
РФ.

Когда страна в которой ты прожила всю свою жизнь пытается хоть 
как-то защитить свои национальные интересы все твои медиаресурсы 
становятся завуалированной антивоенной пропагандой (где тут вижу, 
а там не вижу). Но стоит только Израилю (стране в которой ты была 
пару раз в жизни) объявить о намерении стереть с лица земли 3-х мил-
лионный город, все твои каналы тут же превращаются в боевой листок 
ЦАХАЛ. Арррряяя! Во мне течёт три капли еврейской крови! «Я имею 
полное право поддержать мою вторую родину»!

И тут дело даже не в самой Собчак. Это же прям феномен послед-
них дней. Почему так? Кто знает?

Под лед
Тут Ксения Анатольевна жалуется, что не проходит по возрасту в ЦА-

ХАЛ, рассказывает про свои четыре крови и люто бешено топит за род-
ную еврейскую неньку.

Считаю, что это недоразумение нетрудно решить. Например, моби-
лизовать в ЦАХАЛ всех молодых сотрудников израильско-украинско-
го медиа Собчак. Да и сама тетенька вполне может устроиться шить 
маскхалаты.

Все решаемо, было бы желание!

ВЧК-ОГПУ
Каир проинформировал Израиль, что отвергает идею предоставле-

ния убежища беженцам из сектора Газа. Об этом сообщает Skynews. 
При этом ЦАХАЛ заявил, что начнет крупную военную операцию в 

секторе Газа только после оценки ситуации с эвакуацией мирных жи-
телей.

 «Как только мы увидим, что ситуация допустима для крупных бо-
евых действий, тогда они начнутся», — заявил представитель армии 
Израиля Джонатан Конрикус.

https://t.me/mnogonazi/13104
https://t.me/podled/10281
https://t.me/vchkogpu/42769
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Старше Эдды
Иронично зеркалить заявления Израиля с нашей СВО. Представьте, 

что мы в марте 2022 года разбомбили пол Киева, а потом:
«Представитель ВС РФ заявил, что армия оценит число оставшихся 

в Киеве хохлов. Если их уже достаточно мало, то мы заходим, а если 
ещë дофига, то мы продолжим уменьшать их количество до приемле-
мого».

Скабеева
ЦАХАЛ отчитался о том, что сбросил на Сектор Газа уже 6000 бомб, 

назвав все пораженные объекты - объектами ХАМАС.

ZERGULIO
Однозначно, ответственность лежит на всей нации палестинцев. И 

неправда все о гражданских лицах, не причастных и не ведавших, это 
абсолютно неправда. Они могли бы восстать и бороться против злоб-
ного режима ХАМАС, который взял власть в Газе (с) президент Израи-
ля Ицхак Герцог

Прямым текстом. Израиль собирается уничтожить всю нацию. Вклю-
чая детей, женщин, стариков. Потому что «нет гражданских, нет не-
причастных». В конце ему стоило бы зигануть.

Израиль в лице бесчисленного множества политиков и официаль-
ных лиц раскрылся в последние дни, что называется, на все деньги. 
Не говоря о том, что планируют уничтожить палестинцев из-за движе-
ния, которое сами же создали и финансировали.

России это касается напрямую. Потому что заявления от укронаци-
стов об ответственности всех русских звучали один в один. При молча-
ливом одобрении США и ЕС.

Что-то знаю / Павел Данилин
Израиль ведет мощную пропагандистскую кампанию по продвиже-

нию антисемитизма.

Скурлатов live
Методички для ВС РФ и Кремля подсказывают руководители Изра-

иля.
«Они могли бы восстать, бороться против режима». Президент Из-

раиля заявил об ответственности палестинцев в секторе Газа. «Это ри-
торика, что гражданские лица не вовлечены, неверна. Это абсолют-
ная неправда. Они могли бы восстать, они могли бы бороться против 
этого злого режима, который захватил Газу в результате государствен-
ного переворота», — сказал президент страны Ицхак Герцог.                                                                                                                                         

То же самое можно формально предъявить украинцам и действо-
вать, опираясь на вечные законы войны и современные методы ве-
дения боя с тотальным уничтожением ковровыми бомбардировками 
укрепрайонов врага с последующей «зачисткой» пехотой. Правда, лю-

https://t.me/vysokygovorit/13145
https://t.me/skabeeva/22744
https://t.me/SergeyKolyasnikov/53135
https://t.me/ctotoznayu/5295
https://t.me/skurlatovlive/11706
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доедские методы Израиля всё же являются «перебором». На украине 
мы должны прежде  дать мирному населению не сутки на покидание 
неонацистских укрепрайонов, включая города, а хотя бы двое-трое.

Kadyrov_95
Запад лишает спокойной жизни палестинцев, не брезгуя противо-

речивыми заявлениями. Для них точечная операция, проводимая Рос-
сией против сатанистов, убивающих мирных людей и направленная 
на возврат своих территорий, - это оккупация, но захват и присвоение 
евреями  палестинских земель, многолетнее уничтожение населения 
- оправданная и необходимая мера. Самые настоящие двойные стан-
дарты. Это реальность, которая о многом говорит и еще раз показыва-
ет истинное лицо Запада.

Мария Захарова
Госдеп США дал право американским госслужащим и их семьям в 

Израиле покинуть страну на фоне «беспрецедентной ситуации в об-
ласти безопасности»

Гарант безопасности в регионе довёл безопасность до точки невоз-
врата. И снова никто в Вашингтоне не ответит за свои злодеяния, про-
вокации и инсценировки?

Елена Панина
Версия: нападение ХАМАС — провокация для возвращения США на 

Ближний Восток
При исследовании причин неожиданного и крайне жестокого на-

падения ХАМАС на Израиль стоит обратить внимание на версию из-
раильского политолога Саймона Циписа, озвученную им в интервью 
ряду СМИ .

По мнению Циписа, кровавые события 7 октября стали грандиозной 
провокацией третьей стороны с целью возвращения США на Ближний 
Восток. В том числе — для новой попытки свергнуть Башара Асада, 
пока Россия занята конфликтом на Украине.

Расчёт Вашингтона, по словам Циписа, строится на том, что в слу-
чае вовлечения в конфликт «Хезболлы» в него неминуемо будут втя-
нуты сначала Ливан, а затем и Сирия. Это и станет предлогом для вме-
шательства США. Ради этого, как полагает Ципис, Пентагон подтягива-
ет сейчас сразу две авианосные ударные группы к берегам Израиля и 
Ливана. А непосредственной «зачисткой» Асада должен будет занять-
ся американский десант.

Израиль же оказался между молотом и наковальней, добавляет Ци-
пис: его страну просто использовали как разменную монету в большой 
игре. На это, по его мнению, указывает ряд странностей в нападении 
ХАМАС: от явного намёка на саботаж в Тель-Авиве до возможного уча-
стия в атаке наёмников из третьих стран, чья запредельная жестокость 
была нацелена как раз на разрастание конфликта.

https://t.me/RKadyrov_95/4004
https://t.me/MariaVladimirovnaZakharova/6442
https://t.me/EvPanina/11420
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Сразу надо сказать, что эта версия — не единственная в арсенале 
г-на Циписа. Так, в интервью азербайджанскому порталу Haqqin.аz он 
высказал прямо противоположное мнение — о том, что за действия-
ми ХАМАС стоял не только Тегеран, стремящийся сорвать процесс нор-
мализации отношений Тель-Авива и Эр-Рияда, но и, косвенно, Москва 
— якобы в виде оказания через иранцев «военно-технических и тех-
нологических услуг».

Обе версии не сочетаются никак. Тем не менее, в размышлениях 
израильтянина есть важное зерно — конфликт вокруг Газы имеет зна-
чительные предпосылки для перерастания в большую войну на Ближ-
нем Востоке, главными бенефициарами которой стали бы США, их во-
енно-промышленный комплекс и стоящая за ними глобалистская вер-
хушка.

Как уже отмечалось, хаотизация пространств нужна этим силам не 
только для удержания слабеющей гегемонии их «фронтмена» в лице 
США. И не только ради триллионных доходов корпораций. Поджига-
ние войн по всему миру — это отличный способ «перезагрузки» чело-
вечества, с удалением устаревших геополитических конструкций и ру-
шащихся финансовых пирамид.

Ближний Восток выступает здесь лишь как одна из многих горячих 
точек на планете, готовых вспыхнуть от рук американцев. При этом «за-
чистка» Асада, ликвидация присутствия РФ в регионе и удар по про-
екту КНР «Один пояс и один путь» стали бы для США приятными бо-
нусами. По принципу «не мытьём, так катаньем»: если не удаётся пе-
реиграть Москву и Пекин на дипломатическом поле, где те только что 
пригласили в БРИКС Иран и саудитов, то пусть заговорят пушки!

Другой вопрос — способен ли Вашингтон просчитать все послед-
ствия хаотизации Ближнего Востока? И хватит ли у США ресурсов для 
одновременного ведения как минимум двух полномасштабных кон-
фликтов: против Сирии и на Украине?

Даже в вашингтонских кругах далеко не все верят, что американ-
ский «Боливар» вынесет двоих. Среди причин — недостаток у Пента-
гона сил для полноценной наземной операции в Сирии, нехватка ору-
жия и ограниченность дипломатической поддержки. Несмотря на де-
монизацию ХАМАС, никакой консолидации мирового сообщества под 
эгидой США не произошло. Суннитские режимы солидаризировались 
с единоверцами, а Иран, хоть и не спешит вмешиваться в ситуацию, в 
стороне вряд ли останется.

Из версии Циписа вытекают лишь два варианта реализации страте-
гии Вашингтона на Ближнем Востоке. Это попытка каким-то образом 
провести молниеносную операцию в Дамаске в надежде на то, что 
ликвидация Асада изменит баланс сил в регионе. И, что более вероят-
но, ставка на долгий военный конфликт чужими руками, с контролем 
над его эскалацией и подпитыванием Израиля оружием и деньгами 
по примеру Украины.

России и Китаю следует быть готовыми к обоим вариантам и дер-
жать наготове козыри для контригры.
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Правый Григоров
На Святой земле мира и порядка не будет, пока евреи и арабы не 

примут Православие.

Царьград ТВ
Другого и не ожидали: Британия отреагировала на предложенный 

Россией проект резолюции СБ ООН по Ближнему Востоку
Постоянный представитель Великобритании при ООН Барбара Ву-

дворд заявила, что по предложенному Москвой проекту резолюции 
СБ ООН по конфликту Израиля и Палестины нужны «серьезные кон-
сультации».

А мы напомним, что инициатива России – прекратить огонь и сохра-
нить жизни мирных граждан. Казалось бы, что тут думать?

Но нет, демократия она такая – без войны никуда. Очевидно, кто 
действительно заинтересован в продолжении кровопролитной вой-
ны.

РИА Новости
В ХАМАС заявили, что высоко оценивают позицию Путина по вопро-

су палестино-израильского конфликта и приветствуют «активные рос-
сийские усилия по прекращению ударов по сектору Газа»

Логика Маркова
Движение ХАМАС поблагодарило Владимира Путина за его пози-

цию. За  противодействие «сионистской агрессии». 
Это главная новость сегодня утром. И эта новость работает на стра-

тегию США по формированию «оси Зла ХАМАС  - Иран - Россия» и «ко-
алиции Добра США ЕС Израиль Украина».

Настолько явно это заявление ХАМАС в интересах США, что я как то 
сомневаюсь. Возможно это вовсе не заявление ХАМАС, а информаци-
онная спецоперация спецслужб США или Украины? Я не видел перво-
источника. Возможно это личное заявление какого то хамасовца? Ко-
торое потом разлетелось? Сомневаюсь. Серой пахнет от этого заявле-
ния.. Ну посмотрим. Меня тоже с другой стороны смущает, что абсо-
лютно все верят в такое заявление ХАМАС, а сомневаюсь получается 
я один? Но это просто способность к самостоятельному мышлению.

СОЛОВЬЁВ
😉😉Жители Газы вынуждены пить солоноватую воду из сельскохо-

зяйственных колодцев из-за нехватки питьевой воды, это увеличивает 
риск заболеваний, заявили в ООН. 

У людей нет доступа к чистой воде из-за того, что прекратились ее 
подача по водопроводу и работа установок по опреснению, отметили 
в организации.

РИА Новости

https://t.me/grigorov_prav/2858
https://t.me/tsargradtv/59621
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СОЛОВЬЁВ
😉😉В результате 17 массированных атак на украинские порты было 

уничтожено примерно 300 тысяч тонн зерна.
Об этом сообщил вице-премьер Александр Кубраков. По его сло-

вам, потенциал портов после выхода России из зерновой сделки сни-
зился на 40%.

Николай Стариков
ООН: Более 2 млн человек находятся под угрозой из-за истощения 

запасов воды в секторе Газа. 
Давайте уточним. Для ясности. 
1. 2 млн человек под угрозой СМЕРТИ. 
2. Кто создал в Секторе Газа ситуацию истощения запасов воды? Кто 

отключил там воду? 
3. Может ли тот, кто отключил воду, её обратно подключить? Да. 

Легко. Просто повернуть вентиль. 
4. Собирается тот, кто воду отключил, её подключить, избежать исто-

щения запасов воды и возможной СМЕРТИ двух миллионов человек? 
Пока этого не видно. 

Подводим итог. 
Есть страна, которая может создать ситуацию гибели двух миллио-

нов человек, а может её не создавать. 
Причина создания подобной ситуации: гибель людей в Израиле. 
Что должна сделать ООН: призвать и склонить того, кто создаёт угро-

зу гибели 2 млн человек, устранить эту угрозу и воевать со своими вра-
гами иными способами.

Байки из Спасской Башни
«Не слышу криков любителей мира и нетвойнистов! Вы где, ребя-

та? На мой взгляд, что бы там ни произошло при атаке на Израиль со 
стороны ХАМАС, но выселять более 1 миллиона человек с и так огра-
ниченной забором территории – это недопустимо! Если Израиль хочет 
расчистить анклав и переселить всех палестинцев на Синайский полу-
остров, пусть так и скажет. Сектор Газа им давно покоя не даёт. Может, 
там скоро будут гостиницы Hilton? Или массовая застройка для новых 
репатриантов? Мировое сообщество должно прекратить это варвар-
ство!»

Сергей Миронов, лидер справедливороссов

Это ещё не конец
ХАМАС казнил 18 заложников в прямом эфире. 
Двух несчастных казнили под звуки разрывов снарядов. Угроза каз-

ней заложников не остановят ЦАХАЛ от наземного вторжения.
К утру понедельника жертв войны будет уже за 10 000. Убитых про-

должают подсчитывать круглосуточно. Официальные данные заниже-
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ны и даются с опозданием.

Логика Маркова
ВСУ опять утром атаковали гражданский аэропорт Сочи. Атаки граж-

данских аэропортов делают очевидно невозможными никакие дого-
воренности с Зеленским. Террористический режим Зеленского оче-
видно должен быть устранён.

Русский тарантасъ
Точный народный комментарий по арабо-израильскому конфлик-

ту. С поясняющими картинками: 
«Когда видишь, как с обеих  сторон истребляют мирняк, мочатся на 

трупы и насилуют женщин, кажется, что Украина напала на Украину».
При этом, пользуясь избирательностью мышления, в интернетах 

одни топят за Израиль, как за форпост европейской цивилизации на 
Ближнем Востоке, другие рассуждают о правах человеков состоящих 
в ХАМАС. Для полноты картины не хватает только ангелов на горящих 
велосипедах. Конь бледный уже проскакал мимо, в ужасе. Не огляды-
ваясь, мол, тут и без него справятся.

Николай Стариков
Мирные жители города Газа, которым предписано эвакуировать-

ся, смогут вернуться в свои дома только после соответствующего уве-
домления, сообщила пресс-служба Армии обороны Израиля в своем 
Telegram-канале.

Через 40 лет. 
В лучшем случае.

[ЧеКа]
Своими военными действиями Израиль сейчас нормализует и де-

лает будничной ту тактику, которой очень не хватает в рамках нынеш-
ней СВО и гарантированно будет не хватать в будущих военных кон-
фликтах с участием России. Но ЦАХАЛ приоткрыл заветную форточку с 
ковровыми бомбардировками, гуманитарными блокадами и вот этим 
вот всем. 

Очень быстро Запад со всеми своими СМИ и ЛОМами  привыкнут к 
действиям рукопожатных израильтян со светлыми лицами и не будут 
считать их чем-то неправильным и варварским.

А значит, что и ковровые бомбардировки всяких украин с молдова-
ми будут считаться в будущем вполне заурядным явлением, дорога к 
которому в XXI веке уже протоптана. Радостно!

Николай Стариков
Главной угрозой для Молдавии является её президент Майя Санду.
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ЖИВОВ Z 🇷🇷
Франция развернула 7 тысяч солдат после убийства учителя. Совсем 

недавно в Париже и других городах мусульманская молодёжь громи-
ла улицы и убивала французов. Теперь вновь теракты.

Скоро со всей остротой встанет вопрос: сможет ли Париж в прин-
ципе удержать страну в рамках светского республиканского дискурса. 
Франция первая на очереди в плане превращения в молодую ислам-
скую республику Европы.

Кстати, убийство учителя - это религиозный акт. Французские вла-
сти давно и последовательно дистанцируются от христианства. В этом 
случае главными проповедниками «новой религии» Европы как раз 
становятся учителя.

Ведь именно на них лежит забота о проповеди мультикутрурной то-
лерантности, лгбт-ценностей, непротивления злу, и небожественного 
происхождения мира.

Таким образом во Франции складывается крайне интересная ситуа-
ция: с одной стороны терпящие крах леволибералы во власти, и с двух 
других сторон: ассимилированы мигранты, и правое французское со-
противление.

Вижу все основания для грядущей внутренней междоусобицы.

МИГ России
В Лондоне проходит громадная демонстрация в поддержку Пале-

стины
Теперь понятно, почему БиБиСи занимает умеренно-проарабскую 

позицию

Умный еврей при губернаторе
Вот это - именно то, чем должна воспользоваться Россия. Это - пя-

тая колонна «глобального юга» в городах запада. Чем более страш-
ный ущерб они сумеют нанести - тем лучше.

ВЧК-ОГПУ
В городах РФ продолжаются антимигрантские рейды. Источник 

ВЧК-ОГПУ рассказал о предварительных итогах спецоперации в Мо-
скве – задержаны сотни иностранцев, у большинства фиктивные до-
кументы, которые им поставляют полицейские. Столы следователей 
буквально ломятся от дел, связанных с коррупцией в рядах сотрудни-
ков МВД. В каждом столичном округе нашлись участковые, оператив-
ники и целые начальники подразделений по вопросам миграции, ко-
торые за деньги легализуют приезжих.

Юрий Баранчик
Бить по Франции через Нигер
Отрадно, что мы понемногу начинаем наносить ущерб врагу непря-

мыми действиями в отдаленных регионах. У Франции возникла про-

https://t.me/zhivoff/11306
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блема с оплатой вывода войск из Нигера – он влетит в копеечку.
На слушаниях в Сенате 11 октября министр вооруженных сил Се-

бастьен Лекорну подсчитал, Нигер окажется намного дороже, чем 
Мали – до 400 миллионов евро.

ZERGULIO🇷🇷
Выяснилось, что США еще со времен Обамы ежегодно финансиро-

вали ХАМАС. В 2019 году Трамп эти выплаты заморозил. Но уже в мае 
2021 года администрация Байдена их возобновила. С тех пор выпла-
чено 360 миллионов долларов. До 2024 года планировалось переве-
сти им около полумиллиарда 

Как неловко вышло. Оказывается, страшный ХАМАС создал Изра-
иль, а финансировали США.

Старая площадь
В Германии неизвестные начали помечать дома, где живут евреи, 

звездами Давида.
Полиция подозревает исламских активистов из арабских беженцев.
Эта практика восходит ко временам нацистской Германии, когда 

дома и лавки немецких евреев помечались таким же знаком. Это зна-
чило, что в ближайшее время туда заявятся штурмовики НСДАП и раз-
громят помещение.

Это ещё не конец
У МИД РФ появилась ещё одна проблема: с Бразилией, ЮАР и Ин-

дией.
США хотят инициировать реформу ООН и в частности расширить со-

став Совета безопасности. 
И тянут в Совбез ключевых членов БРИКС - Индию, ЮАР и Брази-

лию (а Китай и так уже давно там), и не просто тянут, а разъясняют, 
что членство в Совбезе весомее членства в БРИКС, но чтобы попасть в 
Совбез, надо дружить с США, а не с Россией и Китаем.

Что делать в такой ситуации, руководству МИДа непонятно: проти-
водействовать США в этом вопросе означает ссору с Индией, ЮАР и 
Бразилией, а разъяснять, что БРИКС лучше, чем Совбез ООН - риск вы-
глядеть несерьезно.

Политджойстик/Politjoystic
Китай предложил провести мирную конференцию по ситуации на 

Ближнем Востоке. 
…
Израиль откажется.

Олег Царёв
Заявление китайского МИД являются логичным продолжением ини-

https://t.me/SergeyKolyasnikov/53133
https://t.me/staraya/12386
https://t.me/nonetutto/1104
https://t.me/politjoystic/34557
https://t.me/olegtsarov/8976


ОГЛАВЛЕНИЕ 961ЧЕТЫРНАДЦАТОЕ ОКТЯБРЯ

циативы Председателем КНР Си Цзиньпинем в ходе встречи с прези-
дентом Палестины Махмудом Аббасом в Пекине в июне этого года. 
Тогда Китай выдвинул три предложения по решению палестинско-
го вопроса: создание независимого палестинского государства с пол-
ным суверенитетом в границах 1967 года со столицей в Восточном 
Иерусалиме; удовлетворение потребностей палестинской экономики 
и средств к существованию народа и «правильное направление мир-
ных переговоров». 

В целом Россия, как и в свое время СССР, поддерживает этот курс 
и выступает за разрешение конфликта на основе создания двух госу-
дарств, не уточняя в каких границах. Залогом успеха мирного процес-
са Москва всегда считала привлечение к переговорам соседей Израи-
ля. 

При этом для самого Израиля мирные переговоры, с одной сторо-
ны, должны быть выгодны, ведь они прекратят конфликт и обеспечат 
Израилю безопасность. Но с другой стороны Израиль, как известно, 
противится созданию независимого государства Палестина. Ведь если 
будет независимое государство, то надо будет соблюдать его границы 
и права его граждан.

Русский инженер
Когда спрашивают, что мол мы будем делать с обезумевшим в не-

нависти населением Украины, после её освобождения от власти наци-
ков - вот собственно ответ. Это русские дети, которым три десятилетия 
промывают мозги в незалежной, 70 лет в СССР рассказывали что они 
украинцы, а они сволочи всё равно на русском языке в детстве гово-
рят, в русском городе Киеве.. Лишь потом, начинается конъюнктура, 
приспособленчество, ощущение пышатости вид своей исключитель-
ности, из-за которой злые москали им завидуют и всю дорогу пытают-
ся задушить бедных украинцев😉

Но дети всё равно говорят на русском, пока это всё их не касается. 
Именно поэтому их надо освободить от того, чтобы из них делали ман-
куртов. А со взрослыми манкуртами разберёмся, большая часть всё 
равно просто хотят спокойной жизни, и от перемены флага и таблич-
ки на Банковой, им пофиг, лишь бы в их дела не лезли (спойлер, ни-
кто и не лезет, пример освобождённых территорий, никто не отнима-
ет собственность простых людей, лишь бы не бузили, и никто не тро-
нет). Плюс огромная часть тех, кто мимикрирует, из страха перед дик-
татурой, и они с удовольствием потом будут пинать тех, кто заставлял 
их годами жить в страхе.. А сильно упоротых совсем немного, и опять 
же опыт показывает, что они предпочитают свалить в разные Канады. 

Так что нынешний нацистский режим, с его инфокуполом, это не 
что-то постоянное, незыблемое. И после его разрушения, и года не 
пройдёт, как эти наносные эмоции разлетятся, и подавляющее боль-
шинство русских потихоньку начнут приходить в себя. Хотя ломка бу-
дет психологически болезненной для многих.

https://t.me/rusengineer/1856
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ЖИВОВ Z 🇷🇷
Дети за Русь
Интересный феномен появился среди русских детей. Младорусские 

стали поддерживать войну, армию и страну.
Медуза (иноагент) так перепугалась, что целую инструкцию запи-

лила, как отвадить чадушек от поддержки армии и флота.
Ненавидишь себе спокойно страну, донатишь ВСУ, а твой 11-летний 

отпрыск мемасики про стальной десант постит и флаг Вагнера прику-
пил. 

Сам лично столкнулся внезапно. Как-то ехали уставшие из зоны СВО, 
были в милитари. Проезжаем мимо автобуса, оттуда девочки-школь-
ницы сердечки шлют. 

Любят у нас солдата-воина. Дети любят. А значит, быть добру.

Образ будущего
То, что нам решили выдать сейчас главным сюжетом политическое 

жизни проблему, будет ли Надеждин хорош в роли Собчак, означа-
ет, что политуправление зашло в полный тупик, он же профнепригод-
ность.

Наши мысли должны занимать либерал-маргиналы. Вдруг другое 
наши мысли займет.

Все эти вбросы - от страха реальной политики. 
И вообще от страха. Вдруг чего-то изменится.
Хакасский синдром.

МИГ России
Война на Ближнем Востоке — абсолютно бессмысленное и никому 

не нужное кровопролитие, которое как можно скорее нужно заканчи-
вать.

Никаких победных перспектив в виде «окончательного решения во-
проса» нет ни у одной, ни у другой стороны.

Так зачем же тогда гибнут люди ???

Димитриев
МИГ точно о Ближнем Востоке?

МАРДАН
Морская охота на Хамас.
А вот почему бы нашему Минобороны не выложить аналогичное 

видео, как мы топили хохлов возле Крыма две недели назад?

Русский тарантасъ
Адмирал Дениц выставил перископ из адского котла и наблюдает, 

как евреи из ЦАХАЛ повторяют подвиги его «небритых мальчиков» - 
расстреливают в воде пассажиров и экипаж подбитого корабля. Даже 
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не важно, состояли ли эти люди в ХАМАС или просто беженцы, бегу-
щие от надвигающейся зачистки Газы...не важно, уже неважно.

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Крупнейший в Африке институт Ислама принял решение объявить 

иудеям джихад. Дальше подобные решения будут приняты во всех 
институтах и мечетях мусульманского мира. Как я уже сказал выше: 30 
млн евреев, против миллиарда мусульман.

Хмурое утро
Радость части отечественных пропагандистов, что израильско-па-

лестинское противостояние поможет окончательно истощить запад-
ные арсеналы и приведет к серьезному сокращению поставок Украи-
не достаточно наивна. Конечно им нужно по работе искать хорошие 
новости или пытаться трактовать все происходящее в «правильном» 
и воодушевляющем русле. Но...

С большей вероятностью израильские события только ускорят и без 
того назревавшее решение по расширению производства всего стре-
ляющего и взрывающегося. До этого момента ремилитаризация за-
падной экономики шла ни шатко, ни валко, с постоянно-поддержива-
емой надеждой, что все происходящее  - единичное, случайное собы-
тие, которое пройдет, завершившись мирными переговорами и мож-
но будет жить по старому.

Израильские события наглядно демонстрируют, что по старому жить 
не получиться и кризисы возникают неожиданно, спонтанно, в разных 
местах, требуя все больше снарядов, орудий и танков. Которых уже от-
чаянно не хватает. И нужно быть готовыми к кризисам новым, и вос-
полнять опустевшие арсеналы, и иметь на порядки больше запасов в 
них, чем размещалось в тихие и спокойные времена.

Возвращение даже не к милитаризации, а к некоей, оставленной ра-
нее норме практически неизбежно и каждый день получает все боль-
ше лоббистов. А значит система будет, подгоняемая нынешними со-
бытиями раскачиваться и ускоряться. Причем, с учетом того, что за-
падные экономики, тем более вместе с союзниками, вроде Японии 
и Южной Кореи занимают сильно больше половины мирового ВВП 
даже небольшая их милитаризация даст огромный эффект. Который 
не перебить никакими «хитрыми» решениями» и тотальным перево-
дом шаткой российской экономики на военные рельсы. 1,5% и 60% от 
мировой экономики - западную карту не покрыть никакими козыря-
ми, разве что атомной бомбой - но это будет тогда последней игрой.

Тем более, что последние события достаточно четко толкают тот же 
Израиль, который без сомнения победит сейчас, в сторону западного 
проукраинского блока, в Сеуле с неприязнью смотрят на сотрудниче-
ство Москвы и Пхеньяна, Токио постепенно отменяет остатки самоо-
граничений по развитию своих армии и военного комплекса.

Противников мы разбудили, они нас заметили - что дальше? Лучше 
стало? Веселее?

https://t.me/zhivoff/11311
https://t.me/HUhmuroeutro/19664


ОГЛАВЛЕНИЕ 964ЧЕТЫРНАДЦАТОЕ ОКТЯБРЯ

[ЧеКа]
Запад в краткосрочной перспективе обязательно пойдет по пути раз-

морозки всех конфликтов в орбите России и даже далеко за предела-
ми этой орбиты. В этом и будет заключаться попытка США отыграться 
на все деньги. 

Поэтому Южной Корее приготовиться. Почему именно ей? Потому 
что Ким знал, что делал, и нарастил за годы своего правления такой 
потенциал вооруженных сил (которые сами по себе в перманентном 
состоянии боевой готовности), что в случае крупного замеса в регио-
не на сдачу ещё и Японию прибьет. В Южной Корее такого поворота 
не наблюдалось, так ещё и определенная часть вооружений  беспер-
спективно сливается  в Украину. Однако южане не самостоятельны, и 
их в любой момент могут толкнуть на северокорейские штыки, так же, 
как хохлов толкнули на российские. 

Это говорит о том, что «ужасная пещерная тирания» скорее всего в 
очередной раз победит «рукопожатную демократию». Радостно!

МИГ России
Надеемся, что глядя на всё происходящее, здравые умы Грузии пре-

красно понимают, к чему приводят реваншистские настроения, и сво-
евременно дадут по рукам горячим головам, до сих пор грезящим ок-
купацией Абхазии и Южной Осетии.

Просто в противном случае Грузия может вообще исчезнуть с поли-
тической карты мира. А этого, честно говоря, не хочется.

Царьград ТВ
В США анонсировали новую войну. Вашингтон ждёт вторжения Азер-

байджана в Армению 
Об этом заявил госсекретарь США Энтони Блинкен, сообщает из-

дание Politico. Якобы в ближайшие недели может появиться возмож-
ность эскалации конфликта Азербайджана и Армении.

Агрессора Штаты уже тоже определили. «Вторжением» будет зани-
маться Азербайджан.

Если это правда, то становится страшно – Америка никогда не пре-
дотвращала войны, а лишь мешала их закончить.

Олег Царёв
Такое ощущение, что мир поджигают со всех сторон.

Скурлатов live
Мир так устроен, что слабых добивают. Законы Дарвина по эволю-

ции работают везде, кроме происхождения человека. Так что для Ар-
мении наступили тяжелые времена. Сейчас же Баку согласовывает с 
РФ быстрейший вывод миротворцев и ликвидацию нашей военной 
базы в Гюмри. Речь идет не о невмешательстве в «процесс», что и так 

https://t.me/cheka_noteZ/1371
https://t.me/mig41/29713
https://t.me/tsargradtv/59622
https://t.me/olegtsarov/8974
https://t.me/skurlatovlive/11708
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гарантировано, а именно о выводе российского личного состава с воз-
можным оставлением всей техники и вооружений азербайджанской 
стороне. Армения в данных переговорах не участвует.

Пинта разума
Нужна ли Азербайджану война за Зангезурский коридор? В инфор-

мационном поле всё чаще появляется информация о том, что для Баку 
сейчас настал благоприятный момент восстановить территориальную 
связанность страны и прямое сообщение с Нахичеванской областью. 
Вот только смысла в этом особого нет, поскольку политические и во-
енные риски для азербайджанской стороны крайне высоки. 

Ильхам Алиев находится сейчас на пике успехов, поскольку решил 
историческую задачу восстановления территориальной целостности 
Азербайджана. История непризнанной Нагорно-Карабахской респу-
блики закрыта, что ещё несколько лет назад казалось немыслимым. 
И президент Азербайджана ещё долго будет разыгрывать этот козырь 
в политическом плане. 

Попытка же силового прорыва Зангезурского коридора приведёт к 
неопределённой и рискованной ситуации для азербайджанской сто-
роны. Поскольку речь идёт не о Карабахе, который даже Армения при-
знавала частью Азербайджана, а о международно-признанной армян-
ской территории. В рамках ОДКБ Россия будет обязана вмешаться. Ско-
рее всего, реакция Ирана будет похожей на российскую. 

Устраивать крупную региональную войну в формате Армения, Рос-
сия, Иран против Азербайджана и возможно Турции вовсе не в инте-
ресах Баку. Зачем такие риски, когда есть возможность договорить-
ся и использовать неуступчивость Еревана по зангезурскому вопро-
су в информационных целях? В мировой политики нередко случается 
всякое, но в прошлом Ильхаму Алиеву не было свойственно нерацио-
нальное поведение.

ЧАДАЕВ
Приезжаю домой из затяжной комбинированной командировки, а 

дома вопрос в лоп — что думаешь про фильм Барби? Ну ээ ок. 
Во времена Холодной войны как отличались две системы? 
У нас после всякого съезда или пленума людей собирали на парт-

хозактив, там парторг залечивал про очередные задачи партии и пра-
вительства, пока все за столом пытались не спать и думали, как бы до-
жить до получки. 

У них всё это работало несколько иначе. В воскресный день, наряд-
ные, с детьми, ехали на автомобиле после церкви в ближайший гипер-
маркет, закупались от души плохой-но-дешёвой едой, а потом шли в 
расположенный там же кинотеатр. И там такой же точно парторг, с та-
кими же рыбьими глазами, но напудренный, причёсанный, вещал им 
те же очередные задачи их партии и правительства. Прямо с экрана 
киноплекса — в промежутках между мордобоем, приключениями и 
любовными драмами. 

https://t.me/pintofmind/3421
https://t.me/chadayevru/2001
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У нас система в итоге сломалась, у них — осталась. Барби — это с 
первой до последней секунды сплошной непрерывный монолог пар-
торга. Причём в системе «работа с возражениями». Да ещё и на жен-
скую аудиторию. Бабуля, породившая Барби, стоит с ней в сцене на 
двоих примерно как Господь Бог с Адамом на известной фреске Ми-
келанджело. А так в целом: не нравится вам «повестка?» — терпите и 
постарайтесь принять, ибо мир меняется. 

Сурков когда-то любил повторять, что слово «дискурс» правиль-
но переводить на русский как «разводка». Две позиции, одна против 
другой, а разводила над схваткой и управляет процессом. Ну пример-
но как феминизм это такая разводка, чтобы отвлечь массы от борь-
бы с эксплуататорами, заняв их борьбой друг с другом, поделив попо-
лам по половому признаку. Или русско-украинский конфликт это та-
кая разводка, причём сразу по нескольким осям: «демократия-дик-
татура», «запад-антизапад», «глобализм-многополярность», «наци-
я-империя», «традиционные ценности — ЛГБТ» и т.д., а общий враг 
— транснациональный олигархат, умудряющийся продолжать параз-
итически грабить и тех, и других, пока они убивают один другого. 

В кино про Барби парторг сообщает повзрослевшей девочке, ко-
торая когда-то играла в Барби, что не надо пытаться быть идеальной, 
надо быть собой и принимать себя. Нудный нарратив всяких там бо-
дипозитивщиц. Парторг недоговаривает: когда идея (идеал, образец, 
символ) перестаёт быть таковой, переселяется в реальный мир и ста-
новится обычной бабой, идущей на приём к гинекологу… на её осво-
бодившееся место в идеальном мире приходит какая-то другая идея. 
Какая — нам не показали, осталось за кадром. Но именно та, другая, 
неведомая нам, теперь будет выполнять роль эталона, на который бу-
дут ориентироваться девочки и мальчики, строя свою жизнь. 

Единственное, что можно ещё заметить — Запад таки и правда, по 
ходу, загнивает. «Звёздные войны» или «Пираты Карибского моря» это 
ведь тоже монолог парторга, но как сделано! С чувством, толком, рас-
становкой, дорого и красиво. А тут совсем ходульно, вообще не замо-
рачиваясь, дёшево и сердито. Даже наши, которые примерно по той 
же схеме (выросшие, но не повзрослевшие дети-взрослые без конца 
ностальгируют по героям из детства) сделали Чебурашку, всё-таки по-
старались чуть больше. Единственное — у нас, поскольку 6 статья от-
менена, про парторга как-то забыли, поэтому он в Чебурашке так и не 
появился. А у них в Барби он, наоборот, маячит с самого первого ка-
дра и до последнего.

Старовойтов о политике
А что в России? - спросите вы. А в России тоже не нужен гражданин, 

рвущийся к успеху. Поэтому вся наша пропаганда - про то, что успех се-
годня - это служение государству. На любом посту и в любом качестве. 
Но это и определяет наш идеологический конфликт с Западом - Рос-
сия до сих пор является «коллективным» антагонистом из их недавне-
го прошлого - Севетским Союзом, который упрямо не хочет умирать.

https://t.me/sstarovoytov/839
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МИГ России
Арестович явно собрался на президентские выборы. Из самого све-

жего : «Мы все любим Украину и готовы драться за нее. Но любить ре-
жим, в котором живет Украина невозможно, противоестественно для 
человека».

Осталось назвать этот режим «шайкой нацистов и наркоманов» (с), 
но это уже ближе к дню голосования

Железный Феликс
Алексей Арестович призвал провести выборы в Украине для смены 

руководства страны.
Экс-советник офиса президента Украины обрушился с критикой на 

администрацию Зеленского, обвинив команду нынешнего президен-
та в подавлении свобод и отсутствии компетенций.

«Вместо того, чтобы облегчить оборону, пот, кровь и слезы расши-
рение гражданских свобод, освобождением экономики и сосредото-
чением ресурсов на оборону, идет закручивание гаек, втирание очков 
и преследование тех, кто говорит людям правду», — написал Аресто-
вич в своем telegram-канале.

Арестович призвал к проведению выборов в Украине и отметил, что 
даже противники смены власти в период войны вскоре поймут, что это 
единственный способ «выйти из стратегического тупика»

Логика Маркова
Свобода слова на Украине. На Украине можно критиковать прези-

дента, правительство, парламент, любое министерство, включая обо-
роны и безопасности. 

Можно разоблачать коррупцию на любом уровне. 
Можно даже критиковать страны Запада, включая США. Можно кри-

тиковать западных лидеров, включая президента США. Правда пра-
вом критиковать президента США Байдена пока никто не воспользо-
вался.

Но на Украине свобода слова ограничена.

Логика Маркова
Как ограничена свобода слова на Украине. 
1. Запрещено критиковать реальную власть на Украине- спецслужбы 

США. Запрещено даже упоминать кому принадлежит реальная власть 
на Украине. 

2. Запрещено критиковать насильственное свержение демократи-
ческого правительства на Украине в 2014 году и захват власти хунтой. 

3. Запрещено рассказывать о массовых политических репрессиях 
на современной Украине. 

4. Запрещено рассказывать о массовых военных преступлениях ВСУ 
и СБУ и неонацистов на Донбассе. 

https://t.me/mig41/29730
https://t.me/iron_feliks/2389
https://t.me/logikamarkova/8643
https://t.me/logikamarkova/8644
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5. Запрещено вообще вызвать украинских неонацистов неонаци-
стами. 

6. Запрещено ставить под сомнение политику фашизации Украины 
и глорификации фашизма и коллаборационизма. И даже запрещено 
их так называть. 

7. Запрещено критиковать насильственную дерусификацию и за-
прет русского языка и русской культуры. 

8. Запрещено критиковать репрессии против православного христи-
анства. 

9. Запрещено позитивно высказываться о России и о Путине. При-
чем запрещено это уже с 2014 года, а не после начала СВО. 

10. Запрещено критиковать фальсификацию истории, которая идет 
вся только в направлении очернения России. 

11. Запрещено позитивно высказываться даже о правительстве Яну-
ковича. Хунта боится даже непопулярного Януковича, потому что хун-
та знает, что он был последний президент Украины, избранный наро-
дом Украины. Порошенко и Зеленский фактически назначены дикта-
тором, с учетом голосования конечно.

То есть запрещено критиковать и даже упоминать все самое глав-
ное на Украине  - политику насильственной  смены идентичности. И 
приказано этот явно репрессивный режим называть демократией.

Поэтому Украина это искусственный мир типа Барбиленда. Его на-
селяют зобмированные люди. Некоторые из них даже считают себя 
Кенами, а свою страну - Kentdom.

Друид
Намеченный новый виток борьбы с VPN предполагает многомилли-

ардные траты, но даст только краткосрочный эффект. В этом вопросе 
ограничения порождают обходные манёвры, что делает процесс бес-
конечным.

Нынешний виток борьбы с распространением запрещённой инфор-
мацией связан, прежде всего, с обострением геополитического про-
тивостояния России с Западом в преддверии президентских выборов. 
Вследствие чего политадминистраторам была поставлена задача не 
допустить усиления влияния несистемной оппозиции на настроения 
внутри России.

При этом речь о запрете Ютуба пока не идёт, но рано или поздно – 
это случится. Если же Роскомнадзор провалит данные им обещания, 
то позже могут нагрянуть кадровые перестановки в ведомстве. В го-
ризонте 6-12 месяцев это совсем не исключено.

ВЧК-ОГПУ
Ряд израильских ресурсов сообщили, что наземную операцию в Газе 

ЦАХАЛ начнет сегодня в полночь

https://t.me/wisedruidd/6589
https://t.me/vchkogpu/42781
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ПЯТНАДЦАТОЕ ОКТЯБРЯ

МИГ России
Сухопутная операция в Газе —  конечно, в 00.00 ничего не началось 

и пока не начнется.
Чисто физически так быстро не развернуться. И политически ситуа-

ция еще не готова.

BRIEF
Наземная операция Израиля в секторе Газа должна была начать-

ся в эти выходные, но ее решили перенести «на несколько дней» из-
за облачной погоды, которая затруднит возможности израильских пи-
лотов и операторов БПЛА по поддержке наземных сил с воздуха. Об 
этом сообщила газета The New York Times со ссылкой на источники в 
израильских вооруженных силах.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Кстати анонсированное вторжение армии Израиля в Сектор Газа от-

ложилось. Официально из-за погоды.
Но скорее всего затягивают время, пока Блинкен летает по странам 

и просит вмешаться.
США прекрасно поняли чем может обернуться для них Ближнево-

сточный конфликт.
Сейчас наша задача и задача наших союзников не дать соскочить 

США с крючка.

Alex Parker Returns
Самая продвинутая и высокотехнологическая армия мира с группи-

ровкой размером с ту, что использовалась в начале СВО боится зайти 
в город размером с Харьков. Это какой то позор.

Владислав Угольный #Верните_Лизу_В_Метро
Черт побери, как же достали шутки над ЦАХАЛом про перенос на-

ступления из-за «плохой погоды».
У жидов (или пиндосов?) включился инстинкт самосохранения и 

определенные круги властьимущих сейчас хотят соскочить с темы 
штурма Сектора Газа, ограничившись гуманитарными бомбардиров-
ками

Идет торг и информационная война (вбросы про газовое эмбарго 
например)

Другие силы подыгрывают этому в своих интересах — сосредоточе-
ние штука сложная, российская группировка также переносила насту-
пление неоднократно. Они думают, что смогут победить в Газе, поэто-
му сосредотачиваются. Сосредотачиваться довольно тяжело — смо-
трите на потери офицеров во время атаки ХАМАС, там целенаправ-
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ленно много важных лиц ебнули.
Проблема как всегда в политиках — еврейские политики закусили 

удила с дегуманизацией палесов и угрозой, что они припадошные и 
сейчас войдут в Сектор Газа чтобы нести ВОЗ-МЕЗ-ДИ-Е. Народ нака-
чен пропагандой, плюс ко всему прочему отказ от наземной операции 
деконструирует миф о мощи израильской армии.

Короче, много людей по всему свету сейчас очень напряженно ше-
велят извилинами в надежде не облажаться. Для этого они тянут вре-
мя.

Я, всё же, продолжаю надеяться, что ввод ЦАХАЛ в Сектор Газа бу-
дет осуществлен.

Старше Эдды
Наблюдая за событиями на Ближнем Востоке приходишь к выво-

ду, что Израиль не начнет наземную операцию в Секторе Газы. Более 
того, сейчас начнётся постепенная деэскалация (Израиль сегодня дал 
воду и на три часа разрешил открыть КПП между Сектором и Египтом). 

С одной стороны дипломатическое давление на Израиль сыграло 
свою роль, плюсом к этому идет реакция мировой общественности и 
прежде всего мусульманского мира на действия как самого Израиля, 
так и поистине нацистских высказываний руководства Еврейского го-
сударства и комментаторов это самое руководство поддерживающих 
(тут особо отличилась сбежавшая из России демшиза). 

Второй важнейший фактор, это реальная оценка АОИ собственных 
сил. Думаю, что для Израиля это было открытием, но в данный мо-
мент война против Палестины и ее союзников обойдётся ЦАХАЛу в 
такие потери, которые израильское общество может и не выдержать. 
Сейчас ЦАХАЛ начнет переосмысливать подход к войне и готовиться 
к кровопролитному и долгому конфликту с учётом этого самого пере-
осмысления.

Русский тарантасъ
ЗОНА СВО. ПОД АВДЕЕВКОЙ СТИХЛА КАНОНАДА, ЧТО БЫ ЭТО МОГ-

ЛО БЫТЬ? 
Принципиально, по Авдеевке, питаюсь только официальной инфор-

мацией, правда чуть корректируемой репликами командиров. Итак, 
мои мысли: легко не пошло, и слава Богу, мы не стали решать вопрос 
по-украински (бить в непробиваемое). Хотя нужный нам промежуточ-
ный результат, судя по всему, есть: мы обезжириваем группировку ВСУ 
в этом городе-крепости, дорога подвоза под нашим огневым контро-
лем. 

Чтоб окружить Авдеевку, надо взять много старых опорных пунктов 
ВСУ. Позиции украинской армии заливали бетоном с 2015 года, когда, 
кстати, никто по ним жёстко не стрелял — строй себе укрепления и 
строй. Теперь это дает плоды — артой не очень-то и разобьешь.  Плюс 
минные поля. Да и вообще, наше Минобороны ничего и не обещало. 
Но факт есть факт — стрельба закончилась.
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Владислав Угольный #Верните_Лизу_В_Метро
Русское наступление на Авдеевку начинает пробуксовывать. Я 

по-прежнему ожидаю активизации наших у Угледара.

Kotsnews
Владимир Путин - об активизации на фронте. Не наступаем, а ак-

тивно обороняемся.
Также он заявил, что Украина готовит «новые активные наступатель-

ные операции», о которых в Кремле «знают».

Что-то знаю / Павел Данилин
В последнее время от евреев я слышу: поставьте себя на место ев-

реев. Как бы вы вели себя на нашем месте?
Дело в том, что мы уже давно на месте евреев.
Нас уже европейцы и американцы (да и евреи тоже) записывают в 

недочеловеков.
Против нас уже ведется война на уничтожение.
У нас уже есть свои Голаны размером с Францию.
Но мы при этом не оскотинились и не заявляем о том, что «всех 

убьем одни останемся».
Так что не надо нам задавать глупые вопросы.

На Востоке не все как кажется
Вот такой «утечкой» поделился коллега из Катара: Российский МИД 

проведёт встречу с представителями ХАМАС на следующей неделе. В  
Катаре уже готовятся. Центральная тема обсуждения  -  судьба залож-
ников. Россия хочет опередить «западников» в усилиях по освобожде-
нию людей. 

Это ещё не конец
Информация о наших переговорах с ХАМАС - обман и ерунда, но 

такой ерунды сейчас хватает. 
На переговорный трек пока зайти не удалось. Все карты на руках у 

американцев и саудитов. Катар и ОАЭ (плюс Иордания) это переговор-
ные площадки. Каир созванивается с Москвой иногда как старый пар-
тнер. Остальные все ждут, чем закончится битва и начнут, как А. Лука-
шенко рассказывать небылицы из серии: «… а сейчас я расскажу вам, 
откуда готовилось нападение».

Рой ТВ - Максим Калашников
США предостерегли Иран от нападения на Израиль, Тегеран отри-

цает такой план – Коммерсантъ

Друид
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В информационное поле можно вводить новый термин – послед-
нее иранское предупреждение. Власти Ирана сообщили, что если Из-
раиль не будет атаковать территорию их страны, то Тегеран не будет 
вмешиваться в конфликт Тель-Авива и группировки ХАМАС. Хотя ранее 
Иран пригрозил Израилю вмешательством в случае наземной опера-
ции. Поэтому Штаты, опасающиеся ядерной эскалации, могут выдох-
нуть.

Впрочем, Израиль тоже не торопит действия. Наземная операция в 
секторе Газа не началась ни в священную для мусульман пятницу, ни 
после еврейского шаббата. Фактически Биньямин Нетаньяху загнан в 
цугцванг.

Политджойстик/Politjoystic
Нетаньяху позвонил в Вашингтон и пригласил Байдена в Израиль. 
…
За соломинку хватается премьер. Байден не поедет пока не станет 

ясно, что Израиль быстро победит. Иначе - еще один черный шар в 
президентскую кампанию Байдена.

ZERGULIO🇷🇷
ВВС Израиля нанесли второй удар за неделю по международному 

аэропорту Алеппо в Сирии.

Zаписки мичмана Птичкина
Что общего у:
— Атаки Израиля на аэропорт сирийского города Алеппо.
...и
— Атаки Украины на Курск с применением 20+ БПЛА?
Государственный терроризм.

Холмогоров
А все-таки, что будет, если Россия разбомбит - ну пусть не Краков, 

но хотя бы Кишинёв?

РИА Новости
Известный американский журналист Сеймур Херш, ссылаясь на 

источники, утверждает, что Израиль планирует атаку Газы авиабомба-
ми JDAM - это приведет к полному уничтожению города и может про-
изойти уже «в воскресенье или понедельник».

Он также пишет, что Израиль пытается убедить Катар присоединить-
ся к Египту для финансирования лагеря на миллион или более бежен-
цев из Газы.

Что-то знаю / Павел Данилин
Давно не заходил в Фейсбук. И тут вдруг уже без всякого удивления 
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узнал, что за то, что я тут пишу про несоразмерное применение Изра-
илем силы, и о сочувствии палестинскому мирному населению, там 
меня бы сразу забанили.

Фейсбук ввел тоталтную произраильскую цензуру в своей Цукер-
бергии.

Свобода слова выглядит как-то так...

AGDchan
Хотя мы немного в стороне, нас все это касается самым прямым об-

разом. Поддержку Израилю выразили строго те же самые силы, что и 
Украине в ее войне против нас. Сирия наш главный союзник на Ближ-
нем Востоке. Израиль на него уже напал. И вот-вот нападет на друго-
го союзника - Иран. Стоило бы в такой ситуации сосредоточиться на 
Украине, но едва ли нам дадут. США явно  готовятся подорвать Юж-
ный Кавказ - через Армению и Азербайджан, и если получится- через 
Грузию. Ситуация становится сложной и трудно прогнозируемой. Бы-
тие по инерции кончилось для всех. Очень много признаков прибли-
жающегося конца - если не света, то цикла.

Логика Маркова
Широко распространен миф, что это США разжигают конфликт на 

Ближнем Востоке между Израилем и арабами. И создают управляе-
мый хаос с целью усилить свою власть в мире.

Это совершенно не так. 
США заинтересованы в том, чтобы иметь хорошие отношения и с 

Израилем и с арабскими странами. В этом и состоит их доминирова-
ние в мире. А когда арабы и Израиль воюют, то американская власть 
над миром не укрепляется, а расшатывается.

В частности, США так много работали, чтобы восстановить нормаль-
ные отношения между КСА и Израилем. А эта атака ХАМАС разрушила 
всю эту американскую комбинацию. 

Поэтому война между Израилем и ХАМАС - не организована США, 
а подрывает однополярный мир во главе с США.

Скурлатов live
Противостояние Добра и Зла это и есть суть Третьей Мировой во-

йны. Вот на видео утвердительный эпизод. Увидев, что его снимают, 
израильский танкист развернул ЛГБТ-флаг. Разные ценности сталки-
ваются.

Роман Алехин
Коллективное наказание мирных граждан должно быть остановле-

но
Министр иностранных дел Китая Ван И после разговора с госсекре-

тарем США Блинкеном, который был инициирован США, чётко опре-
делил позицию Китая: «Действия Израиля вышли за рамки самообо-
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роны, Израилю следует серьёзно прислушаться к призывам междуна-
родного сообщества и генерального секретаря ООН и прекратить кол-
лективное наказание жителей сектора Газа».

Также Ван И полностью поддерживает слова Владимира Путина о 
необходимости создания двух полноценных государств в рамках при-
нятого и до сих пор не исполненного решения ООН. 

Блинкен вынужденно согласился со предложениями Китая, пони-
мая, что эту войну «гегемон» не вытянет, а Европа не просто ослабеет 
в рамках планов Америки, а может прекратить свое существование, 
чего в планах стратегов США не было.

Но что-то мне подсказывает, что запущенные на Ближнем Востоке 
процессы уже не остановить, уж точно в период жёсткой конфронта-
ции ведущих государств мира. И США надо принимать решение: со-
гласиться на полное поражение на Украине или сдать арабам и евре-
ев, а скорее всего и Европа вспыхнет тоже. 

То есть, от скорости решения украинского конфликта сейчас зави-
сит - будет ли Третья мировая война или нет. 

Если вдруг на Украине перестанет работать Старлинк, знайте - ре-
шение США приняли.

МАРДАН
В рамках антикрисного пиары армия Израиля показывает, как она 

мощно всё сбивает лазером. 
Пиу-пиу-пиу. Бах-бах.
А Хезболла и Хамас просто берут штурмом их военные базы.

Рамзай
‼️ Секретный израильский лазер ‼️ Мир замер в ахуе удивлении. 
А ларчик просто открывался!
Видео из игры Arma 3.
Когда на фронте успехов ноль, какое дерьмо чего своему обывате-

лю не скормишь...

Русский инженер
Понеслась волна о применении лазеров ЦАХАЛом. 
Но конкретно это видео скорее напоминает про эффект блика на 

оптике, чем лазер, потому что видимый луч имеет очень медленную 
скорость света😉

И плюс для подрыва ракет, лазеру необходимо две три секунды для 
прожигания корпуса и детонации ВВ. По крайней мере на видео с ис-
пытаний это многократно наблюдалось. 

И плюс большинство лазеров в экспериментальных установок име-
ют длину волны не из видимого диапазона, поэтому не видны на фото 
и видео. 

Так что вангую что уже скоро пойдёт вал опровержений примене-
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ния лазерного оружия. Хотя это не значит что его не испытывают, это 
вполне возможно происходит, просто на видео не попадает, тем бо-
лее обыватель скорее всего и не поймёт, если лазер работал днём и в 
УФ диапазоне. Увы, ожидания пиу-пиу, придётся обламывать😉

Царьград ТВ
Владимир Путин в своем выступлении признал право Израиля на 

самооборону.  Одновременно он заявил, что единственное решение 
«палестинской проблемы» - это создание двух государств для двух на-
родов, то есть создание независимого палестинского государства со 
столицей в Восточном Иерусалиме. Тот, кто считает слова Путина де-
журным заявлением, глубоко ошибается. На самом деле это шаг к ли-
дерству России в огромном регионе - от Северной Африки до Афгани-
стана.

ZERGULIO🇷🇷
Ливанско-израильская граница. 
От наземной операции Израиль не отказывается. Более того, в юж-

ную часть Сектора Газа подали воду, чтобы жители перемещались туда 
с севера. При этом Израиль обстреливает Газу, Сирию и Ливан.

Далее, видимо, выдавливание миллионов палестинцев в Египет и 
захват территории. А потом решение вопросов с другими неудобны-
ми соседями, на что Израилю сил вполне хватит. Разве что с Ираном 
потребуется помощь США и НАТО. 

Так что противникам Израиля либо мобилизоваться и остановить 
захват и уничтожение Газы, создать хоть какое-то хрупкое перемирие. 
Либо потом по одному передавят в ближайшие годы.

Лев Вершинин
Кстати, вопрос.
Египет большая арабская страна, в абсолютном большинстве му-

сульманская.
Египет сочувствует бедам Палестины, поддерживает её морально и 

экономически.
При этом Египет, кто бы там ни стоял у руля, даже при Мурси,  кате-

горически отказывается принимать палестинцев Газы.
Почему?
На этот вопрос есть абсолютно точный ответ. Я могу его озвучить,  но 

я опасаюсь, что сухие факты опять взбудоражат прогрессивную часть 
общественности. 

Стоит ли?

Лев Вершинин
Поскольку народ интересуется ответом, отвечаю. Всё, что сказано 

ниже,  легко проверяемо.

https://t.me/tsargradtv/59685
https://t.me/SergeyKolyasnikov/53180
https://t.me/putnik1lv/5559
https://t.me/putnik1lv/5561
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После войны 1967 года  очень много палестинцев бежало в тихую, 
спокойную Иорданию, где их приняли по-братски и разместили. 

Спустя два с половиной года руководство палестинцев устроило в 
Иордании кровавый мятеж, стремясь захватить власть, и власти Иор-
дании были вынуждены уничтожать мятежников с воздуха и давить 
танками.

Естественно, палестинцы побежали куда глаза глядят, то есть, в Си-
рию. Но Хафез Асад поднял войска и заявил, что пропустит куда угод-
но,  но при попытке остаться будет уничтожать с воздуха и давить тан-
ками, потому что  они неизбежно попытаются захватить власть в Си-
рии.

После этого удалось уговорить власти Ливана принять беженцев из 
Иордании, и палестинцы прошли в мирный, спокойный Ливан,   са-
мую процветавшую страну БВ, где их приняли по-братски и размести-
ли.

Спустя 5 лет руководство палестинцев устроило в Ливане кровавый 
мятеж,  спровоцировав многолетнюю гражданскую войну, фактиче-
ски разрушившую «Швейцарию Ближнего Востока».

В итоге, весь палестинский актив выгнали в Тунис, а в Каире имен-
но тогда было решено сочувствовать палестинцам,  поддерживать их 
морально и экономически, но никогда не пускать на свою территорию 
в больших количествах.

Вот такой ответ. Кто не верит,  google в помощь. И учтите: тогда ру-
ководство палестинцев было светским, слегка левым и без малейше-
го уклона в фанатизм...

Ефим Дикий: Вторая попытка
Не стану голословно утверждать, что это инициатива сверху, но яв-

ственно вижу, как складывается Антисионистский комитет российской 
общественности. 

С кучей моих добрых знакомых, само собой. 
Так бывает, чо.

Олег Царёв
Белый дом заявил, что США «час назад» получили от Израиля дан-

ные о возобновлении водоснабжения на юге сектора Газа.
Дай Бог! Эта новость радует. Потому что в последнее время все но-

вости, как кого-то убили или разбомбили. Тут очевидный позитив. Мо-
жет договорятся.

МИГ России
По поводу возобновления подачи воды в Газу : ее подают только в 

южную часть сектора. Чтобы вынудить жителей переместиться имен-
но туда, как того требует ЦАХАЛ в своих предупреждениях для мир-
ных жителей.

Это отнюдь не признак деэскалации. Это признак неизбежности су-

https://t.me/EDikiy/1275
https://t.me/olegtsarov/8992
https://t.me/mig41/29750


ОГЛАВЛЕНИЕ 977ПЯТНАДЦАТОЕ ОКТЯБРЯ

хопутной фазы.
Далее, по замыслу организаторов, из южных районов беженцы бу-

дут вытесняться в Египет, а Израиль получит полный контроль над тер-
риторией.

МАРДАН
«Рамзай» одним из первых назвал главного американского дери-

жера войны против России - Джейка Салливана. Но похоже сегодня 
над ним сгустились тучи. Воевать с Россией это одно, а вот предать Из-
раиль совсем другое...

Герман Садулаев
На Южном фронте в конце весны-начале лета 2022 всё встало. Ещё 

в марте взяли Волноваху, двинулись вперёд, но под Угледаром завяз-
ли. 

Я спрашиваю у ветеранов: почему наступление остановилось? От-
вет меня погружает в глубокую тоску.

Потому что наступать было некем. Потери первых месяцев войны 
были такие, что дальше идти было некому. 

Но и у противника не осталось кем и чем воевать. По сути, ВСУ были 
уничтожены, перестали существовать. Пойти в контрнаступ они тогда 
не могли. 

Если бы на тот момент у нас было десять свежих дивизий, или тог-
да приехали бы сто тысяч корейцев с вооружением, они могли пере-
ломить ход войны. Но у нас совсем не было резервов, даже для обо-
роны.

Летом 2022 года друг против друга встали две тонкие красные ли-
нии из погибших полков и переставших существовать армий.

Мы начали проводить свою мобилизацию осенью. И подготовили 
резервы к зиме-весне 2023. Противник собрал новые войска из теро-
бороны, мобилизованных, западных ЧВК и отовсюду уже к осени 2022. 
Америкопа подогнала много нового оружия вместе с натовскими эки-
пажами. 

И в начале осени 2022 года мы оказались перед противником, у ко-
торого четырёхкратное превосходство в живой силе и технологиче-
ское превосходство в артиллерии, РСЗО, средствах разведки, наведе-
ния и БЛА.

У нас оставалась тонкая красная линия. А у противника сформиро-
вались ударные кулаки. И вот, Харьков, Херсон. 

Мобилизации надо проводить вовремя.

Скурлатов live
Мобилизация как условие наступления и освобождения украины.  
Много раз писал очевидное. В условиях выбранной военной док-

трины СВО, носящей оборонительный характер, при котором запре-
щено проводить ковровые бомбардировки городов врага (с преду-

https://t.me/mardanaka/16666
https://t.me/germansadulaev/1892
https://t.me/skurlatovlive/11713
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преждением мирного населения об эвакуации, как в Секторе Газа) и 
применять прочие эффективные формы современного боя (точечное 
уничтожение главарей противника, применение имеющихся мощных 
ракет и бомб для поражение пунктов военно-политического управле-
ния и критической инфраструктуры врага и т.д.), остается воевать пе-
хотой, жертвовать жизнями наших славных бойцов и мирных жителей 
во имя некой «гуманности». 

Ок. Мы не принимаем решения о формах ведения СВО. Руководству 
ВС РФ и Кремлю «виднее». Пусть будет вечная оборона. Но хохлы мо-
гут её порвать! Вот в чем проблема. Потому что они наращивают мо-
билизацию! По-прежнему сохраняется кратный перевес личного со-
става врага на фронте. Поэтому наши попытки освободить небольшие 
городки сопряжены с большими потерями как бойцов, так и времени.                   

Что делать? Проводить мобилизацию, не забывая о детях чиновни-
ков, которые должны показывать населению пример патриотизма и 
самоотверженности в общенародной СВО, которая является по сути 
Третьей мировой войной с НАТО России и не только, учитывая пале-
стино-израильский свежий кейс.                               

Почему нет мобилизации? Могут иметь место две причины. 
1. Саботаж и попытка представить В. Путину «картинку» ненужно-

сти оной. Дескать, и так справимся, чтобы потом при возникновении 
значительных проблем на СВО попытаться устроить дворцовый пере-
ворот, грозящий В. Путину и всему силовому блоку Кремля, а заодно 
и мне как идеологу «партии войны», известными перспективами. 

2. Непрофессионализм и попытка не «тревожить общество». Од-
нако народ только «ЗА» решительные действия, активная его часть 
(80% по опросам). Против только предатели из «второй силы», «пар-
тии мира», либерасты, прикрывающиеся биологически несубъектны-
ми женщинами и прочим «несознательным элементом». Представля-
ется, что обращать внимание на «писк» 5% общества, не желающего 
Победы, как-то не серьезно. «В семье всегда не без урода».

Нам всем, большинству населения, центральной власти нужна По-
беда. И не только на фронте, но и в тылу, где окопались предатели и 
агенты мирового глобализма, цель которых ликвидация русской циви-
лизации и государства вместе с нынешней правящей группой, заме-
нив её на «свою», сатанинскую, опирающуюся на антихристианскую, 
антиисламскую и вообще антибожественную, мракобесную идеоло-
гию «Тьмы», «Зла». 

Отсидеться никому не удастся! Время принимать комплекс реше-
ний по спасению страны и возрождению России как великого, уважа-
емого и мощного государства! И начинать надо с кадровых решений, 
нейтрализации тех, кто вставляет «палки в колеса» Перемен и Побе-
ды в нашей стране, в том числе, противодействует именно мобили-
зации по призыву (не увеличению числа контрактников, здесь все ре-
зервы исчерпаны) в рамках имеющейся военной доктрины Кремля. 
Вот единственный рациональный на сегодня путь. Быть Добру!
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Илья Кива - ZOV КРОВИ
Мы в шаге сегодня от того, чтоб украинские войска развернулись и 

пошли на Киев. 
Невозможно бесконечно трахать и уничтожать людей - срабатыва-

ет инстинкт самосохранения. 
Нам бы объединиться и выступить единым фронтом против зла, ко-

торый несет в себе Запад. 
P.S. Но для этого нужна информационная компания, направленная 

на украинский народ и главное - нужно прекратить орать «свино-со-
баки» и «укро-нацисты».

Kadyrov_95
Признанный къонах чеченского народа! Герой всех мусульман!

Скурлатов live
В следующем ролике любитель избивать беззащитных сынок Рам-

зана Кадырова, вероятно, будет отрезать голову Журавелю под «ка-
меру»? А что? Безнаказанность преступления (ведь подростка даже 
не поставили на учет в полиции, а , наоборот, о-ужас, прославляют) 
рождает вседозволенность. Любопытна статистика на пост Рамзана. 
Десятки тысяч дизлайков как на сам пост , так и в комментариях. То 
есть 99% россиян претит подобное. То, что даже выкладывать в кон-
тент брезгливо.

Олег Царёв
Когда уже он закончит это смаковать? 

ZERGULIO🇷🇷
Азербайджанская банда держит в страхе сразу несколько районов 

Санкт-Петербурга. Избивают людей (русских разумеется), крушат кафе 
и торговые центры. При этом ведут телеграм-каналы, куда все это вы-
кладывают. 

Более того, выкладывают даже видео, где открыто признаются в 
даче взяток полиции (видео №2, «Короче дядя Турал все решил, мы 
гаишникам 35.000 на лапу дали»). 

Импотенция властей и полиции  Санкт-Петербурга ошеломитель-
на. Возможно, «дядя Турал» порешал и с ними, и лично с Бегловым. 
Как вариант, такая вольница национальных банд в Питере объясняет-
ся тем, что сам Беглов уроженец Баку (Азербайджан). Глава Азербайд-
жанской диаспоры Питера миллиардер Вагиф Мамишев в интервью 
2018 года открыто назвал Александра Беглова близким другом, кото-
рого он знает более 20 лет. 

Ночью все это увидел у Позднякова, ТГ Многонационал призыва-
ет переслать информацию в Следственный Комитет и в приемную Ба-
стрыкина.

Нет слов короче. В банде до 100 рыл, не боятся ничего и никого, за-

https://t.me/The_Kyva/6167
https://t.me/RKadyrov_95/4005
https://t.me/skurlatovlive/11717
https://t.me/olegtsarov/8988
https://t.me/SergeyKolyasnikov/53143
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конами РФ открыто вытирают ж*пу.

Андрей Медведев
Ничего удивительного в том, что этническая банда безнаказанно 

орудовала в Питере, в общем-то, нет.
Хотя, почему орудовала. Она и сейчас вполне. Ни один из членов 

банды не задержан, несмотря на прямое распоряжение Александра 
Ивановича Бастрыкина. Почему не задержаны? А потому что диаспо-
ра на низовом уровне порешала, видимо. Сейчас, преступникам да-
дут уехать, завтра возбудят дело и скажут, что задержать не представ-
ляется возможным.

А почему нет в существовании безнаказанной этнической банды 
ничего удивительного, я тоже объясню. Потому что диаспоры, стали 
субъектом политическим.

Вот, один из малолетних бандитов сам всё объяснил же. Дядя его 
родной все вопросы закрыл. 

Что, заявлений не было на банду? Были, конечно. Но полиция без-
действовала. Более того, один из маленьких бандитов сам учился на 
полицейского.

Все по классике. Как этнобандиты в Челябинске. Те тоже собира-
лись в будущем погоны надеть. И так и было бы. Ибо диаспора, повто-
рю, субъект политики. 

Вот была бы это банда «русских скинхедов», тогда другое дело. Их 
бы в момент отправили под арест. Последние события в разных горо-
дах показывают, что под понятие «скинхеда» может подпасть кто угод-
но. От действительно фаната неонацизма, до школьника, который ре-
шил защитить себя от этнической банды.

Так или иначе, стоит определённо отметить тенденцию.
В то время, когда Президент, а в настоящее время даже больше Вер-

ховный Главнокомандующий, говорит о недопустимости формирова-
ния национальных анклавов в России, чиновники на местах действу-
ют зачастую, совершенно в противоположном формате. Покрывают 
диаспоры, сращиваются с ними,  помогают формированию тех самых 
анклавов, закрывают глаза на формирование этнических боевых групп.

Ну что же. События в Газе, или во Франции, казалось бы, должны 
были как-то подсказать, к чему оно всё приведёт. Однако же нет.

Значит, будем ждать нового пришествия Великого Жареного Пету-
ха.

Как известно, это главный тотем и злой демон чиновничьего клана.

https://t.me/MedvedevVesti/15565
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Сегодня:
• Филолог: на южном фланге Бахмута наши войска действитель-

но находятся «в крайне тяжёлом положении»
• Баранчик: серьезный шанс на Авдеевский котел,
• Вожак Z: все, мы уперлись,
• Сладков: не стоит ждать от наших военных активных наступа-

тельных действий этой осенью и предстоящей зимой,
• Скурлатов: военкорам не угодишь,
• Кива: Украина будет разделена на три части, западную заселят 

евреями,
• Это ещё не конец: Израиль испугается проводить наземную опе-

рацию, потому что арабский мир против,
• Димитриев: израильское руководство оказалось намного более 

адекватным, чем было принято считать,
• Васильев: в Израиле быстро учатся и очень гибко реагируют на 

угрозы,
• Перла: в Израиле существует железное «Информбюро», нам бы 

так,
• Скурлатов: странный случай - араб устроил бойню в Брюсселе,
• Перла: Москва получила возможность вытеснить США с Ближ-

него и Среднего Востока и устроить там новый миропорядок,
• Старовойтов: решение об окончании СВО примет накануне вы-

боров сам основной кандидат,
• Путин: все люди равны, все имеют одинаковые права, права и сво-

боды одной страны и одного народа заканчиваются там, где появ-
ляются права и свободы другого человека или целого государства

Филолог в серой зоне
Поскольку я сам, как известно отслеживающим мои упаднические 

писания бдительным гражданам, склонен к нагнетанию панического 
психоза (вероятно, в интересах противника, который о своих собствен-
ных продвижениях очевидно ни сном, ни духом), процитирую-ка я не-
дельную сводку от WarGonzo:

«Бахмутское направление. К югу от города ВС РФ оказались в крайне 
тяжёлом положении. ВСУ основные усилия бросили на штурм Курдю-
мовки, где находятся последние подконтрольные российским войскам 
высоты. Занять их украинские подразделения не могут. А вот в райо-
не Андреевки и Клещеевки они сумели закрепиться у железнодорож-
ной ветки. Попытки ВС РФ отбить эти позиции успеха не принесли. 
Их утрата теперь вынуждает российские войска выстраивать оборону 
по линии Николаевка Вторая - Отрадовка - Иванград вдоль трассы на 
Горловку. К северу от Бахмута интенсивность боёв значительно снизи-
лась.»

По приведённой цитате хочу отметить следующее.

https://t.me/philologist_zov/593
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Интенсивность боёв на северном фланге сейчас действительно сни-
зилась, главные усилия противника сосредоточены на юге, где у него 
получается добиваться продвижения. При этом риски для северного 
участка не снимаются, нельзя исключать повторения попыток проры-
ва, аналогичных накату второй декады августа.

Населённые пункты, по которым выстраивается наша новая линия 
обороны, перечислены с юга на север, т.е. по направлению от Горлов-
ки на Бахмут, но не суть. Важен такой нюанс: село Иванград находится 
уже за Бахмуткой и является страховочным вариантом на случай раз-
вития противником успеха к северо-востоку от Клещеевки в направ-
лении Опытного.

В районе Клещеевки и Андреевки противник сумел закрепиться не 
просто «у железнодорожной ветки», но местами уже за железкой.

Наша арта работает, но есть нюансы. Часть БК расходуется на откро-
венно негодные объекты. В частности, арта наваливает по руинам, где 
шарятся малые группы, тогда как основные силы противник сосредо-
тачивает по примыкающим лесополкам. Должного взаимодействия с 
пехотой нет. Штурмовые действия не получают соответствующего ар-
тобеспечения, либо артобеспечение отсутствует в принципе. Кроме 
того, отсутствие нормальной связи с печальной периодичностью при-
водит к ударам по своим. Плюс, разумеется, неизбывный провал с кон-
трбатарейной борьбой.

Соответственно, наши контратаки регулярно захлёбываются, а штур-
мовая пехота несёт избыточные потери. Очень обидные и тяжёлые.

Наша оборона на Курдюмовском участке держится. Пока держится. 
Это последний удерживаемый участок Клещеевского рубежа, пред-
ставляющий особую важность ввиду рельефа местности. Отсюда и на-
пор противника, всё логично.

В целом, смею заметить, что WarGonzo сейчас оказался, пожалуй, 
единственным крупным нашим каналом, который решился прямым 
текстом обозначить проблему: на южном фланге Бахмута наши вой-
ска действительно находятся «в крайне тяжёлом положении».

Уёбок Сычевой только за сентябрь угробил на рубеже полторы ты-
сячи человек (в том числе, несколько десятков парней из того само-
го отряда, который мы готовили). Угробил втупую. Результат налицо 
- рубеж продавлен. Как теперь стабилизировать ситуацию - хрен его 
знает. Загонять назад едва подлеченных трёхсотых с неизвлечёнными 
осколками - отличный план! Не, ну а хули делать? Люди-то заканчива-
ются...

Кстати... А это вообще нормально не давать командиру недобитых 
ошмётков отряда, разодранного пополам и брошенного в авральном 
режиме в оперативное подчинение двум разным частям, связывать-
ся со штабом своей бригады для доведения ситуации? Ну серьёзно? 
Или у вас там железный купол, из-под которого никак не должна про-
сачиваться зловредная информация? Ага, конечно... Ну давайте, меня 
обнулите! Кого ещё захотите обнулить? Или вообще всех, кто там ещё 
остался, закопаете? Дабы не просачивалось!
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А потом-потом, когда вся эта блядская поеботина закончится нашей 
победой, которую по колено в крови выгрызают и выцарапывают все 
те, кого вы так старательно закапываете, вы на торжественных меро-
приятиях будете орденами отсвечивать и речи героические произно-
сить? Я правильно понимаю? Герои, блять... Формальное наличие по-
гон не делает человека настоящим офицером. Какие вы к ебене ма-
тери офицеры! Пидорасы вы конченые! Пи-до-ра-си-ны! Фу, блять... 
Дискредитацию пришьёте? Это вы, твари, позорите русскую армию!

P.S. Накатывает периодически, знаете ли. Жёстко накатывает и на-
крывает. Вот набросал выше относительно сухой обзор и стоило бы, 
наверное, на том и остановиться, но не получилось. Да и похер.

Юрий Баранчик
Итоги СВО-недели: серьезный шанс на Авдеевский котел
Даже на фоне событий Ближнего Востока до западных СМИ донес-

лось, что в районе Авдеевки происходит что-то примечательное. По-
ложение ВСУ в Авдеевке описывают не иначе как «стратегический кар-
ман, окруженный с трех сторон позициями противника».

ВС РФ смогли продвинуться со стороны Сладкого, в районе Новоми-
хайловки и Новокалинова, идут бои под Первомайским и Северным. 

По информации западных же источников, не склонных к компли-
ментам ВС РФ, мы ведем как минимум по очкам. Проукраинский 
OSINTtechnical обозначил потери России в 15 танков, 33 боевые маши-
ны пехоты и некоторое количество артиллерийских орудий за первые 
48 часов боев. Украинские потери превышают 50 танков и 100 единиц 
бронетехники.

То есть, ВС РФ в наступлении потеряли втрое меньше, чем обороня-
ющиеся ВСУ. Ключевым рубежом обороны остается 200-метровый от-
вал Авдеевского коксохимического комбината и само предприятие. 

По всем признакам, опыт Артёмовска-Бахмута был учтен, и ВС РФ 
пытаются взять Авдеевку в кольцо, избегая лобового штурма.

Вне зависимости от того, насколько быстро будет взята Авдеевка, 
сам факт боев за нее серьезно сказывается на Запорожском фронте. 
ВСУ придется перебрасывать войска для укрепления укрепрайона, а 
значит всякие шансы на прорыв под Работино ВСУ утрачивают окон-
чательно.

Вожак Z
Ну, всё, мы упёрлись. Двигаться дальше не можем, сразу кроют из 

всего подряд. Занятые позиции забрасывают кассетами, минами, бьют 
дронами. Во второй половине дня, слава Богу, пошёл дождь, против-
ник остался без глаз. Как и мы. Но для кассет дождь не помеха. А у нас 
кассет нет. По прежнему проблемы с контрбатарейной борьбой. Пар-
ни на передке сидят по щелям, там головы не поднять в прямом смыс-
ле. Ураганы, Солнцепёки... Где вы? Снесите уже нахер эту Царскую охо-
ту! Помогите нам! Пока держимся на занятых, но очень трудно,очень. 
Если не будет такой же мощной артподготовки, как в первый день, 

https://t.me/barantchik/12871
https://t.me/vozhak_Z/451
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мы завязнем там. Я знаю, все ждут победных реляций, но картина не-
множко, блин, другая. Без тяжёлой арты не вывозим.

Два майора
«По Авдеевке. Нашей брони укры пожгли много, а мы у них ничего 

не пожгли ибо ее там у них тупо нет. Так что про вражеские 50 танков 
и 100 БМП - просто придумано.

Зато мы уничтожили много живой силы противника на марше из 
резервов которые спешно подтягивали укры. 

Наша разведка, а также арта и авиаторы очень хорошо отработали. 
Никаких боев за коксохим и отвал конечно не ведется, наши откати-
лись и закрепляются по линии железки.

Ну а на юге вообще особо не продвинулись. Но в целом операцию 
можно записать в плюс ибо на севере наши позиции прямо существен-
но улучшились, в Авдеевский укреп осталась фактически только одна 
дорога снабжения, ну и выманили и оттянули много резервов укров с 
других мест плюс немало их покрошили.»

Сладков +
Я считаю, что не стоит ждать от наших военных активных наступа-

тельных действий этой осенью и предстоящей зимой. Дело не в пого-
де. Пока мы не создадим наш наступательный потенциал, значитель-
но превышающий оборонительный потенциал ВСУ (в 5, а лучше в 10 
раз) — приказ о наступлении давать не нужно. 

Да, ВСУ тоже будут укрепляться, забивать свои арсеналы оружием 
и боеприпасами, набирать и готовить солдат, и это тоже обязательно 
надо учесть. Но мы, я считаю, не можем позволить себе наступать так, 
как это делают сегодня украинцы, даже если мы реально будем идти 
вперед но, ценою больших потерь.

Скурлатов live
Военкорам не угодишь. Даже самым заслуженным и маститым. Вот 

что пишет по поводу операции нашей армии в Авдеевке признанный 
патриарх военной журналистики Александр Сладков: «Наступление 
— это когда оборона противника проваливается на сотню и более ки-
лометров, когда враг начинает бежать на других участках, когда Киев 
находится в эпилепсии и просит переговоров. Но этого же нет».

Военкор Котенок - туда же: «Те, кто ждет победных реляций о про-
рывах и разгромах группировок ВСУ, о массовой сдаче в плен и гран-
диозном переломе, будут не удовлетворены». 

Простите, уважаемые гуру и властители умов - а не грандиозный 
успех нашей армии можно? Нашей армии, которая с огромными по-
терями для врага отразила подготовленное всем НАТО наступление 
ВСУ? Российские войска многие месяцы стояли в обороне, нередко 
проявляя чудеса доблести в схватках с превосходящими силами, как 
знаменитый экипаж танка «Алёша». 

https://t.me/dva_majors/27496
https://t.me/Sladkov_plus/8847
https://t.me/skurlatovlive/11724


ОГЛАВЛЕНИЕ 985ШЕСТНАДЦАТОЕ ОКТЯБРЯ

И вот наконец фронт пришел в движение с нашей стороны. Давле-
ние на Купянск, контратаки на Запорожском направлении, операция в 
Авдеевке. Помимо наметившихся контуров общего перелома, актив-
ность ВС РФ свидетельствует о том, что мы не просто стояли все лето в 
обороне, а одновременно вели работу по качественному изменению 
всей нашей группировки, начиная от обеспеченности бойцов на пере-
довой до создания серьёзный резервов. Дальше - больше. 

А по поводу именно Авдеевки - она не случайно стала первооче-
редной задачей. Освобождение этого населенного пункта равнознач-
но избавлению мирных жителей Донецка и Макеевки от террорист-
ских обстрелов артиллерии ВСУ. Решение этой задачи сложно перео-
ценить и без грандиозных успехов по всему фронту.

Кстати, по логике Сладкова, военкорам и вовсе стоит заткнуться до 
победы, когда «Киев в эпилепсии попросит переговоров». А пока за-
чем же всякие промежуточные военные операции обсуждать?

ПриZрак Новороссии
Путин о мирном урегулировании украинского кризиса
Мы никогда не возражали против этого. Более того, даже догово-

рились в Стамбуле в своё время о том, что мы готовы к этому при обе-
спечении, хочу это подчеркнуть, законных интересов России в сфере 
безопасности, и там украинская сторона нарисовала себе очень жёст-
кие рамки обеспечения безопасности, и мы практически с этим согла-
сились. Но как только наши войска отошли от столицы Украины, от Ки-
ева, сразу украинская сторона выбросила в печку все эти договорён-
ности. Они даже были парафированы на бумаге главами переговари-
вающихся сторон, не сам этот пакет, а меморандум об этих договорён-
ностях. Они объявили о том, что будут добиваться поражения России 
и победы на поле боя, стратегического поражения России. Начали ак-
тивные боевые действия, так называемое контрнаступление. С 4 июня 
оно продолжается. Пока результатов нет, есть только огромные поте-
ри. Потери просто огромные ‒ один к восьми примерно, если в соот-
ношении

Нам пишут из Янины.
А, ну если Путину доложено, что потери за лето 1 к 8, тогда у меня 

нет вопросов, почему наверху принимаются такие решения, какие при-
нимаются.

К слову, я ситуацию с Артёмовском оцениваю несколько оптими-
стичнее, чем её оценивал Пригожин, который, насколько я помню, был 
уверен, что ВС РФ просрут Артёмовск после вывода ЧВК.

Илья Кива - ZOV КРОВИ
В. Путин заявил, что план Китая можно положить в основу мирного 

урегулирования на Украине.
Данный план предусматривает нейтральную, демилитаризованную 

зону, разграничившую стороны конфликта - центр сегодняшней Укра-

https://t.me/ghost_of_novorossia/16532
https://t.me/wehearfromyanina/2857
https://t.me/The_Kyva/6173
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ины.
Нейтральный статус - формула мира.
Ранее я неоднократно высказывался о том, территория Украины 

будет разделена на три части: юго-восток присоединиться к России, 
западные регионы отойдут к Евросоюзу (в сегодняшней ситуации на 
БВ могут быть переданы для заселения еврейским народом), а центр 
Украины останется нейтральным, демилитаризованным, где и будут 
жить те, кто хочет мира и кто себя считает украинцами !!!!

Компромисс - это когда все сильные мира сего смогут себя объя-
вить победителями и миротворцами. 

P.S. Программа по смещению на Украине проворовавшегося и по-
грязшего в преступлениях режима Зеленского от власти Западом уже 
запущена - все будет представлено как демократический процесс - во-
леизявление народа.

Скурлатов live
Евреи боятся заходить в Сектор Газа. А что так? Любим ракетами кру-

шить, а вблизи страшненько? Цугцванг. Верю, что толерастия победит 
и палестинцы останутся «при своих». Как и предполагал, израильтяне 
« дрогнули», но в начале показали нам, как надо воевать на украине. 
Ковровые бомбардировки с ФАБами, а потом зачистка. Так куется По-
беда в современных войнах. Все остальное от лукавого.

Это ещё не конец
Очень все идёт к тому, что Израиль испугается проводить наземную 

операцию в Газе: весь арабский мир против.
Включая Египет, который против приема беженцев из сектора Газа.
А значит, впереди политический кризис в Израиле.

АДЕКВАТ Z
Во всем происходящем в ожидании и преддверии наземной опе-

рации в Газе сильнее всего поражает то, что все эти дни творит Изра-
иль на своих северных границах. По сирийским аэропортам бьет без 
малейшего повода, как и обычно. По Ливану, откуда, если что, полу-
чат неизмеримо более серьезные проблемы, чем от ХАМАС - каждый 
день и, судя по наблюдаемому, вне зависимости от того, прилетает от 
Хезболлы или нет.

То ли их планировщики считают открытие второго фронта с этой сто-
роны неизбежным в любом случае. Такое видение было бы по-свое-
му рациональным, но подставляться, давая для этого множественный 
формальный повод, точно не признак великого стратегического ума.

То ли это просто отношение юберменшей к человекоподобным, по 
изящному выражению их министра обороны, животным, которых мож-
но атаковать где, как и сколько захочется. То самое отношение, кото-
рое, даже при всех неоспоримых зверствах другой стороны, породи-
ло у нас такое массовое неприятие и осуждение риторики и действий 

https://t.me/skurlatovlive/11722
https://t.me/nonetutto/1134
https://t.me/politadequate/8015
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Израиля. 
А может, оба объяснения друг друга совершенно не исключают.

Димитриев
Израильское руководство оказалось намного более адекватным, 

чем было принято считать. Вместо того, чтоб под впечатлением от ата-
ки ХАМАС бросаться в пучину тотальной войны со всем исламским ми-
ром, они потратили неделю на то, чтоб все выпустили пар, и заведён-
ные евреи, и протестующие по всему миру мусульмане. 

Все это время происходили угрожающие маневры на границах, ра-
кетные удары, но наземной операции чреватой наиболее значитель-
ными жертвами среди гражданских не происходило. Американцы по-
лучили время для встреч с руководителями исламских стран, найти до-
воды для того, чтоб предотвратить их участие в будущем конфликте. В 
Европе схлынула волна протестов, восточные люди горячие, но отход-
чивые. Израиль подготовился к ликвидации Газы, но предваритель-
но изобразил беспокойство судьбой гражданского населения: блока-
да северной части сектора Газа, время на вывод населения, коридо-
ры. Это не говорит о том, что израильтян очень беспокоит судьба па-
лестинских арабов, нет, просто странам запада все это необходимо в 
качестве условия поддержки Израиля. Вот, мол, проходит ликвидация 
террористической базы, гражданские имели возможность выйти. (Как 
мы знаем из недавней истории, далеко не всегда гражданские могут 
выйти из окруженных городов.) 

И вот теперь, когда волна горячего медийного интереса немного 
спала, можно приступать к окончательному решению палестинского 
вопроса. Да, конечно будут появляться страшные кадры гибели детей, 
но это уже не будет иметь такого эффекта, это все мы уже видели, ни-
чего нового. Мусульмане по миру будут протестовать, но рутинно, в 
фоновом режиме. 

В общем вывод: палестинцам не удалось спровоцировать израиль-
ское руководство на необдуманные самоубийственные решения, и 
теперь инициатива перешла к евреям, которые могут постепенно ру-
тинно ликвидировать автономные палестинские образования, не вы-
зывая мировой войны. Хотя остаётся ещё фактор Ирана, возможно он 
решится инициативу перехватить.

Логика Маркова
США. В Гарварде 30 крупных организаций, множество студентов под-

писались под петицией в поддержку Палестины. В ответ кто-то слил 
персональные данные этих студентов. А несколько крупных фондов 
заявили, что внесут этих людей в черные списки тех, кто никогда не 
получит работу в тех корпорациях, в которых эти фонды имеют блоки-
рующие пакеты акций.

И очень многие студенты стали отзывать свои подписи.
Это примечательный случай, потому что он означает, что культура 

отмены стремительно перерождается в политические репрессии. И 
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США прекращают быть демократической страной.
За петицию лишают работы. Скоро будут и арестовывать.

Это ещё не конец
ООН обвинила Израиль в военных преступлениях.
Без отмашки из Вашингтона этого бы не случилось.
Вот что бывает, израильтяне, когда кладете все бейцы в одну кор-

зину. Формула принуждения к миру: завладей контролем и над субъ-
ектом, и над инструментом. Так сделали США: отрезали Нетаньяху от 
второй половины мира и принуждают его к своему сценарию.

Свидетели Байрактара
Израиль готовится к наземной операции в секторе Газа. На танках 

поразительно быстро появились однотипные «мангалы». Неужели они 
заранее их изготовили и держали на складах? А ведь в начале СВО над 
танками ЮВО не издевался только ленивый. А теперь оказывается, что 
российские генералы были на острие военно-тезнического прогресса. 
И наши «ноу-хау» уже разошлись по миру.

Русский инженер
По фоткам Меркав с антидронным «мангалом», понеслись и шутей-

ки, сарказм, и здравые замечания, что мол они быстро учатся. 
Но если глянуть чуть глубже, то там не просто быстро учатся, у них 

же по факту ещё не было столкновений с фпв, только разовые сбросы... 
А вот то, что затягивается начало наземной операции, и то как они до-
вольно умно выдавливают мирняк, прежде чем окончательно забом-
бить в пыль север сектора Газа, и мангалы на Меркавах - всё это гово-
рит что в ЦАХАЛе очень грамотно подходят к оценке рисков. И почуяв 
западню, что в городских боях среди руин их могут ожидать сюрприз 
в виде фпв дронов, они заранее принимают те меры, которые уже до-
казали свою эффективность. То есть учатся на чужих ошибках. Красав-
чики, бляха муха. 

Так что, тут можно сказать, что они не ждут жареных петухов, и очень 
гибко реагируют на угрозы. Даже после того, как откровенно прошля-
пили начало войны. А выдернутые из ВСУ ЧВКшные инструктора бы-
стро поднатаскают пехотную тактику, под новые реалии. 

Так что гибкость и адаптивность у них действительно отличные. А 
это те качества, которым бы нам очень неплохо поучиться. Включая 
изучение опыта противника, заимствования успешных наработок, без 
высокомерия и чванства. Благо контраст в этом плане не очень пози-
тивный для нас..

Умный еврей при губернаторе
В одном русским сегодня надо взять пример с евреев. И даже точ-

нее: России взять пример с Израиля. Вот там существует абсолютно 
железное «информбюро». 12 их телеграм-каналов у меня в подписке, 
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в обычной жизни довольно разных. В том числе одни на Биби, другие 
за Лапида. Про ход военных действий - в одно время одними и теми 
же словами. Ни малейших разночтений. Никаких предположений. Ни-
каких сомнений. И не стесняются писать «запрещено цензурой», «раз-
решено цензурой».

Формально одни ведут войну - чуть больше недели. Мы ведем СВО 
- 600 дней. Государство Российкое, мисюсь, диктатура ты страшная, 
жестокая, где ты?!

Скурлатов live
Араб устроил бойню на матче Бельгия-Швеция, убив несколько ев-

реев. После чего с автоматом в руках сел на скутер и уехал от полицей-
ских. Странный случай.

Alex Parker Returns
С мест снова передают смешное. Связи между нападением в Брюс-

селе и палестино-израильским конфликтом не обнаружено, заявила 
полиция Бельгии.

Александр Ходаковский
Происходящее на Ближнем Востоке - не только возможность извлечь 

примеры, которые бы выгодно нас выделяли на фоне чьих-то реше-
ний и поступков,  - это ещё и причина в очередной раз максимально 
пристально всмотреться в нас самих, в наши мотивы, в наши методы и 
подходы. Последствия нашей войны будут сложными и долгими - мы 
должны будем дать отчет тем, кому с ними жить, почему мы пошли 
на этот шаг. Казалось бы, если тебя что-то не устраивает в соседней 
стране - отвернись от неё и предоставь ей возможность жить по сво-
им правилам. Но такое решение не может быть односторонним, ина-
че отвернись - это просто подставь спину. 

Наличие в Украине сил, которым сам факт существования России не-
вмоготу; приход этих сил к власти и постепенное подчинение их воле 
всех ресурсов - человеческих прежде всего; поддержка этих сил Запа-
дом, цели и задачи которого вполне совпадают с целями и задачами 
этих сил... Всё это в совокупности не оставляет сомнений в том, что за-
йми мы пассивную позицию - звезды неизбежно сошлись бы неблаго-
приятным для нас образом. Внутренние интересанты всегда не прочь 
поиграть в передел сфер влияния, в том числе и при помощи внешне-
го фактора; собственно, сам внешний фактор; неизбежный трансфер, 
который так же неизбежно ослабил бы на время вертикаль власти, по-
тому что значительная часть её устойчивости - заслуга авторитета Пу-
тина... Россия, на самом деле, оказалась в невыгодном для себя поло-
жении, и нужно было принимать решение. 

Но политический взгляд - взгляд урезанный. Ну есть Россия, или нет 
её; ну есть она в таком формате, или будет в другом - какая разница, 
если воспринимать Россию, только как огромную территорию с сокра-
щающимся населением? Даже давайте без православия - дух России 
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иной. Пусть неверующие россияне и не понимают, почему иной, - но 
не чувствовать они этого не могут. Раствори этот дух в том душке, ко-
торый стремительно распространяется по планете - и нет нас больше. 
Мы и сами себя уничтожим, если будем удалять кресты с гербов горо-
дов - но тут мы ещё посопротивляемся. Поэтому нам ничего не оста-
валось, кроме как ударить на упреждение. Но дух взыскателен, и по-
тому нам нужно помнить, почему и ради чего мы вступили в войну, и 
никогда не превращать её просто в процесс, запустивший механизм 
изменения мировой экономики - не хлебом единым....

Умный еврей при губернаторе
мы вдруг обнаруживаем, что Москва внезапно обладает возможно-

стью финально вытеснить США с территории как Ближнего, так и Сред-
него Востока и создать там новый миропорядок. В рамках этой моде-
ли Россия не будет доминировать, как Штаты, не будет ни на кого да-
вить и устраивать разрушительные войны в Ираке или Афганистане, 
но будет создавать новое пространство для партнёрства, выгодного 
для всех, особенно для тех, кто экспортирует нефть.

Старовойтов о политике
Если допустить, что социологи не ошибаются и желающих заверше-

ния СВО в нашем обществе действительно от 20 до 35 процентов, то 
логично, что за них развернется борьба и на президентских выборах. 
Значит, штабу основного кандидата нужно будет решить две основные 
задачи: 1) раздробить этот антивоенный электорат между нескольки-
ми кандидатами, чтобы какой-нибудь условный Явлинский или Наде-
ждин сдуру не собрал процентов хотя бы пять, что родит нового поли-
тического лидера на пустом месте и 2) не допустить, чтобы этот элек-
торат примкнул к коммунистам, просто по заветам «Умного голосова-
ния» - чтобы насолить федеральной власти. 

Обе эти задачи решает большее, чем один, число условно оппо-
зиционных либеральных кандидатов. И здесь открывается поле воз-
можностей не только для Явлинского, Надеждина, но и для Собчак, и 
даже Сарданы и Даванкова. 

Окончательное решение все же зависит от реального числа изби-
рателей, которые хотят завершения СВО и нормализации отношений 
с Западом. Кажется, что все, кто хотел такого сценария релоцирова-
лись во внешнюю или внутреннюю иммиграцию, и что электоральные 
ожидания такого рода даже носителями их воспринимаются не более 
чем иллюзиями, но политики всегда торгуют надеждами. И дело у них 
идет хорошо.

Старовойтов о политике
Если продолжить мыслить в политтехнологической логике, то есть 

и еще один неочевидный, но эффективный способ решить эту задачу 
со многими неизвестными спойлерами:  решение об окончании СВО 
накануне выборов примет сам основной кандидат и тогда он заберет 
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себе вообще всех избирателей. Социологи говорят в этом случае о ди-
апазоне 75-85 процентов одобрения. В политике, как и в погоде, глав-
ное ведь не градусы, а контрасты.

Захар Прилепин
Ничего удивительного в том, что сегодняшняя политическая элита, 

скажем, в США, говорит о своей исключительности. Это и есть продол-
жение этого колониального мышления. То есть, когда они говорят, что 
они исключительные в Соединённых Штатах, это значит, что вторые, 
другие люди, все люди какого-то другого, второго сорта. А как ина-
че воспринимать это? Это и есть рудименты колониального мышле-
ния, ничто иначе. Наш подход совсем другой. Мы исходим из того, что 
все люди равны, все имеют одинаковые права, права и свободы од-
ной страны и одного народа заканчиваются там, где появляются пра-
ва и свободы другого человека или целого государства. Вот так посте-
пенно и должен рождаться многополярный мир. Вот именно к этому 
мы и стремимся, и именно это составляет основу нашего взаимодей-
ствия с Китаем на международной арене.

Владимир Путин в интервью Центральному телевидению Китая

https://t.me/zakharprilepin/20071
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СЕМНАДЦАТОЕ ОКТЯБРЯ

Сегодня:
• Садулаев: надо возвращаться в реальность,
• Адекват: наши наступательные действия ведутся без большой 

огласки,
• Fighterbomber: утро не доброе,
• Рыбарь: учитывая, что аэродром в Бердянске выведен из строя, 

следующей целью станут базы в Крыму,
• Царёв: результат работы американской дипломатии - то, что 

большая война еще не началась,
• Украина.ру: в ЦАХАЛ заявили, что наземной операции может и 

не быть,
• Федоров: США устроили этот массовый теракт не из-за Газы, а 

в целях борьбы с Россией, поэтому следующие удары Израиля будут 
по Сирии,

• Дикий: предсказуемо обнаружилось, что милейшие палестинцы 
нахрен никому не нужны,

• Димитриев: Блинкен неделю летал по Ближнему Востоку, но один 
израильский удар и мир опять на грани войны,

• Марков: чистая совесть конспиролога требует выдвинуть вер-
сию, что удар по больнице намеренно провел ХАМАС,

• А.Медведев: разбомбленная больница ситуацию на Ближнем Вос-
токе вряд ли изменят,

• Мардан: ура, черный лебедь, конфликт становится неуправляе-
мым,

• Дугин: кровь палестинских младенцев - на Вашингтоне,
• Баширов: Путин начал визит в Китай, такой исторический, что 

прямо переломный,
• Миронов: США обнуляют смысл существования ООН и нацелива-

ются на глобальную эскалацию,
• Белоусов: вторые сутки страна обсуждает кресты на картин-

ках и халяльность шоколадки. Россия ли это? Пока что да

Герман Садулаев
Вот какое у меня складывается впечатление. Хотя я могу быть тыся-

чу раз неправ. 
1. Противник обладает технологическим преимуществом в сред-

ствах разведки, наведения, связи, управления - коптеры, камеры, спут-
ники, программы и прочее. Чего у нас либо совсем нет, либо очень 
мало. Это давно и пока до сих пор так.

2. Мы проиграли битву за нижнее небо. Господство в нижнем небе 
у противника. Количественное превосходство во всех видах БЛА у про-
тивника в 3-5 раз. Это катастрофическое соотношение. Кроме того у 
противника качественное превосходство в РЭБ и анти-РЭБ. 

https://t.me/germansadulaev/1896
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3. У противника безлимит БК, особенно кассет. У нас почти нет кас-
сет и мало БК.

4. Тотальная мобилизация и система постоянной подготовки резер-
вов + привлечение западных ЧВК даёт противнику бесконечный ре-
сурс ЛС и к потерям наш противник нечувствителен. У нас не скажу 
как, но другое.

При этом у нас есть свои преимущества, но они раскрыты не пол-
ностью. Например, у нас есть ФАБ УМПК. Но их мало. Чтобы перело-
мить ситуацию нужно на два порядка больше. То есть, в день не 3 ФАБ 
1500. А 300. Что ставит вопрос и о самолётах.

Есть Солнцепек, но за ним охотятся ВСУ, его мало и приходится пря-
тать.

И так далее.
Вроде бы меньшая по размерам и ресурсам Украина находится в бо-

лее выгодном положении, потому что может всю себя посвятить вой-
не с Россией (плюс помощь Америкопы). А МО РФ помимо СВО долж-
но держать периметр огромной границы, где там и сям тоже зреют 
конфликты.

В силу всего вышеизложенного на данный момент войну мы, увы, 
не выигрываем. Героизм наших воинов очень героический, но в 21-м 
веке вряд ли можно выиграть войну на одном героизме (на той сторо-
не тоже упорство зашкаливает). Как говорит мой друг, человек войны: 
технологии побеждают людей.

Что делать?
Нужен принципиально иной уровень мобилизации и милитариза-

ции общества, экономики, управления. И перестать кормить старшего 
начальника отчётами о том что всё хорошо, потери 1 к 8, пожгли 500 
танков и уничтожили 17 националистов. 

Надо возвращаться в реальность.

АДЕКВАТ Z
С идущими сейчас без большой огласки нашими наступательными 

действиями на ряде направлений важно помнить и понимать следу-
ющее.

Практически везде, где ведутся такие действия, они ведутся силами 
первых эшелонов частей и соединений, стоявших в первой линии со-
ответствующих направлений, когда поступил приказ начинать. Ни ре-
зервы направлений (не считая некоторых средств усиления, в первую 
очередь артиллерийских), ни тем более стратегические в этом движе-
нии пока никак не задействованы.

И главная цель этой работы, как ее понимаю я - обеспечить необхо-
димые предпосылки для начала операций намного большего масшта-
ба. В первую очередь - путем формирования чубатым сразу несколь-
ких болевых точек, требующих постоянного внимания и ресурсов под 
угрозой немедленных и далеко идущих последствий. Серия одновре-
менных шахов, игнорировать любой из которых - рисковать матом.

https://t.me/politadequate/8023
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Насколько могу судить, именно эта задача сейчас выполняется впол-
не успешно. А когда именно придет время от прелюдий переходить к 
глубокому проникновению, потому что клиент достаточно зафиксиро-
ван, решит командование. Может, еще осенью. Может, уже зимой.

Сладков +
КАК БЫ ДИКО НИ ЗВУЧАЛО, НО ГРОМКИХ НОВОСТЕЙ С ЛИНИИ ФРОН-

ТА НЕТ
Действия идут, и весьма активные, тяжелые. Мы приучили обще-

ство к тому, что люди сражаются «кость в кость», и в этом ничего но-
вого мы, репортеры, не видим. 

Война входит в стадию ремиссии. На кого играет время? Как счи-
тать. Противник уже начинает восстанавливать силы, растраченные в 
наступлении, ждет новых партий боеприпасов, которые обязательно 
будут. Ждут самолеты, готовят людей. 

Мы ждем результатов взлета нашего ВПК. необходимо в первую 
очередь.

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Еще важный момент из личных наблюдений. ВСУ не имело бы и по-

ловины своих успехов по тыловым ударам без работы американских 
спутников и разведчиков.

Весь мнимый паритет, который у них есть, зиждется на шпионских 
ресурсах НАТО. Можно сделать вывод, что НАТО имеет с нами услов-
ный паритет за счет своих спутников.

Без этого паритета и западного оружия Украина, как бы она не упи-
ралась, сколько бы Дронов не использовала, как бы мужественно не 
стояли всшуники, обречена на провал.

Скоротечный провал, который может усугубиться отсутствием бк, 
что также поступает с Запада. Следуя принципам трактата «Искусство 
войны» для победы в этом противостоянии, надо создать ситуацию, 
при которой НАТО не сможет предоставлять Украине перечисленные 
ресурсы.

Они могут быть уничтожены, или отвлечены на нечто более важ-
ное. Без разницы. Это ключ к победе. И было бы еще не дурно пере-
стать продавать нефть Польше и Чехии, есть подозрение, что они из 
него делают солярку для украинских танков.

Полковник Шувалов
Поднимаю одну из самых критических проблем восприятия нашей 

армии. Проблема то ли интеллектуального, то ли психиатрического ха-
рактера, проблема абсолютно всеобъемлющая и такая, которая пока 
не имеет видимых перспектив решения. Если я не прав, опровергнуть 
меня цифрами и фактами (совсем не секретными) - ну это раз плюнуть. 
Но по итогу кто-то должен быть признан пидорасом, противной цип-
сотой и Гондурасом на двух ногах - или я, или те, кому я оппонирую. 

https://t.me/Sladkov_plus/8852
https://t.me/zhivoff/11324
https://t.me/shouvalov/138
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Компромисса здесь нет и не будет.
Потерять птичку - это всегда большая проблема по отчетам и всему, 

чему можно. Жертвовать птичкой (не fpv) ради одинокой жизни бой-
ца (нашего или противника - без разницы) - это не вкладывается в во-
енные головы почти всех уровней звездности.

Хорошо, я в армии не первый день, я даже готов понять, что жизнь 
бойца - это просто элемент военной амортизации, и где дешевле - там 
и выгоднее. Но просто откройте глаза: потеря 1 бойца - это только еди-
новременных выплат - 7 лямов. С подготовкой, зарплатами и т.п. - ми-
нимум 10ка набежит. Это 3 Ланцета. И это самый рядовой пехотинец.

Оправдание, что бойцов у нас много, а птички в дефиците - это оправ-
дание дебилов. Птичек будет больше, больше и больше, а людей - 
меньше, меньше и меньше.

Но система сформирована и не ломается. Молодой старлей пере-
живает за птичку больше, чем за бойца. Так сложилось.

Мы так и не научились новым правилам, что солдат стал дороже 
техники. Дороже не в моральном каком-то плане - уж хер на эту мо-
раль. Солдат просто очень и очень дорогой по затратам на его жизнь 
и гибель. И мы в погоне за экономией сливаем собственный военный 
бюджет. Я могу сейчас дать больше цифр, но это уже выйдет за рамки 
дозволенного. Да и без меня эти цифры сами можете найти, если со-
всем честно.

Скажи сейчас кому, что надо бить Ланцетом по одинокому пехотин-
цу противника - и тебя с говном смешают вышестоящие, и даже млад-
шие офицеры как на дебила посмотрят. А вы цифры сложите, посмо-
трите сколько будет 2+2 - и все видно. Просрали птичку, хоть какую до-
рогую - и отчеты писать устанут все, с потерей л/с все намного легче. 
Но еще раз: л/с дороже, сильно дороже вот просто по деньгам. Война 
изменилась, глаза протрите.

Ну и напоследок, совсем уж скотскую вещь скажу. Если страна во-
юет, перекрывая жизнями бойцов такое вот железо, то за такие идеи 
воевать не сильно-то хочется тоже. Если вам железо дороже, то может 
пусть оно за вас и воюет?

П.С. Я-то за высруков никогда и не воевал. Даже во Вторую Чечен-
скую. У каждого своя Россия. И Родина тоже у всех нас разная.

Fighterbomber
Утро не доброе.
Хохлы ночью нанесли удар ракетами ATACMS по нашему аэродро-

му на котором базировалась Армейская Авиация. 
Один из самых серьёзных ударов за все время СВО. Если не самый 

серьёзный.
Есть потери и в людях и в технике.
Про то что «надо делать выводы чтоб такого больше не повтори-

лось» писать  бессмысленно. Такое будет повторятся пока идёт война. 
Надо быть к этому готовым.

https://t.me/fighter_bomber/14410
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Владислав Угольный #Верните_Лизу_В_Метро
Тут должно быть многозначное признание успешного для хохлов 

прилёта хз куда, обещание отомстить и прочие штуки, типа я в курсе, 
уважаемый зет-дебил. Всем отомстим, всех нагнем как только выво-
ды будут сделаны.

А ещё покупайте финки + я пидорас + так мы информационную во-
йну не выиграем + бабкосело взято + ебучие англосаксы + астрахан-
ская рыбка

Роман Сапоньков
По Бердянску, нет слов. Одни и те же грабли. Про наказание вино-

вных говорить даже не буду. Не было его в прошлый раз , не будет и 
сейчас.

Старше Эдды
Судя по косвенным данным, хохлы получили ATACMS и уже приме-

няют его. Бердянск скорее всего был атаковал именно этим продук-
том сумрачного американского гения.

Юрий Баранчик
Пока нет данных, была ли применена ATACMS моноблочная или с 

кассетной боевой частью. Не исключено, что второе – логичный вари-
ант при атаке по аэродрому. Где техника, сообразно неписанной рус-
ской традиции, скорее всего стояла под открытым небом. Возможно, 
что с бронезащитой из покрышек.

«Проба пера» у хохлов прошла удачно, значит скоро последуют и 
другие удары по аэродромам, которые находятся в пределах досяга-
емости. А это очень широкая зона, при дальности ATACMS в 300 кило-
метров.

Хочется верить (а что ещё остается?) что в данном случае обещан-
ного ждать не придется три года, а хватит хотя бы двух лет. И к защи-
те материальной части ВКС РФ и личного состава, которые составляют 
наше главное оперативно-тактическое преимущество перед хохлом, 
начнут относиться с должным вниманием.

Крымский мост взорвали всего-то два раза до того, как там появи-
лись нормальные боновые заграждения и средства защиты от напа-
дений с моря и воздуха. Может, здесь хватит одного отрезвляющего 
сигнала?

Платон Беседин
Экспертам, рассказывающим о том, что у США нет больше денег на 

оружие и вообще Вашингтон переориентироваться на Израиль, луч-
ше фантазировать в розовых очках о Барби, а не нести дичь с разных 
каналов.

Однако они несут. И это одна из проблем войны - дичь, согласно ко-

https://t.me/zola_of_renovation/6094
https://t.me/RSaponkov/6164
https://t.me/vysokygovorit/13177
https://t.me/barantchik/12894
https://t.me/pbesedin/2769
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торой «всё идёт по плану» и победа вот-вот.

Скурлатов live
Украина впервые запустила ракеты ATACMS по российским войскам, 

— Wall Street Journal. Дальность действия указанных ракет вполне на-
крывает Москву, если таковые разновидности указанного оружия по-
ступили Зеленскому. НАТО ведёт прямые военные действия с Росси-
ей.                                                                                                                                         

Пострадал аэропорт Бердянска. Оптимистам из шестой колонны 
Кремля всё «божья роса». Лишь бы мобилизацию не проводить, что-
бы в мутной воде недалекого будущего попытаться сменить Путина 
на «своего», глобалистского толераста. Путинская же толерантность 
их не удовлетворяет, а ставка на поддержку традиционных ценностей 
и вовсе вводит в ступор и истерику. Борьба за мировоззрение Путина 
продолжается. И пока на фронте нет наступления и пока блаженству-
ют предатели в тылу - никаких Перемен ожидать не приходится. Но 
мы боремся как можем за светлое будущее страны.

Логика Маркова
Зеленский поблагодарил США за ракеты ATACMS. Ими впервые на-

несён удар по армии России. Этот удар видимо специально сделали в 
день переговоров Путина и Си в Китае. Зубы показывает Байден Пути-
ну и Си. Зубки показывает Зеленский.

Роман Алехин
Красная линия, как-то незаметно для всех, упёрлась в ядерное ору-

жие для Украины и настойчиво пытается переброситься за неё. 
Кстати, про ядерное оружие: а что там со снарядами с обедненным 

ураном, тоже по факту узнаем о том, что им уже стреляют по нашим - 
по диагнозам после СВО? 

Очень хочется увидеть тот самый, уже даже не симетричный, а ас-
симетричный ответ России, как Украине, так и США. Там в Средизем-
ном море 2 авианосца вроде плавают недалеко от Газы. Потом можно 
сказать, что мы не поддерживаем, но оставляем на усмотрение.

Рыбарь
Учитывая, что Бердянский аэродром выведен из строя на время, 

следующей целью, вероятно, станет Джанкой и другие базы в Крыму. 
Именно они являются одними из основных препятствий для проведе-
ния полномасштабной операции на Днепре.

Рыбарь
😉😉😉😉😉😉 Херсонское направление: рывок ВСУ к Песчановке
😉Днем две штурмовые группы 35 и 36 бригад морской пехоты ВМС

Украины после перегруппировки продолжили атаку вдоль железно-
дорожного моста. В результате рывка при поддержке артиллерии и 

https://t.me/skurlatovlive/11739
https://t.me/logikamarkova/8689
https://t.me/Alekhin_Telega/8299
https://t.me/rybar/53336
https://t.me/rybar/53351
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FPV-дронов морпехи смогли занять село Пойма.
▪️Там подразделения противника заняли круговую оборону, а после 

прибытия подкрепления вышли к северным окраинам Песчановки. По 
некоторым данным, несколько домов на северной окраине были за-
няты украинскими формированиями.

▪️По районам нахождения ВСУ интенсивно отработала артиллерия, 
из-за чего ВСУ понесли потери. Часть тяжело раненых была эвакуиро-
вана в северную часть острова. Но тем не менее ситуация в Пойме и 
Песчановке сейчас остаётся загадкой из-за «тумана войны».

Политджойстик/Politjoystic
Очень умно. Распутица, контрнаступ закончился. Некуда на них ехать 

и значит их не подобьют. 
…
Украине передали 31 танк M1A1 Abrams.

Логика Маркова
Энтони Блинкен побывал в Израиле, потом быстро объездил все 

ключевые арабские страны, потом сейчас опять в Израиль. Пытается 
найти почву для соглашения между Израилем и арабскими странами. 

В КСА Блинкен пережил унижение, пишут американские СМИ. Фак-
тический руководитель страны МБС несколько часов, полночи, дер-
жал Блинкена в приемной. 

Очень не любит руководство КСА США. Пока условия этих тайных 
переговоров не ясны. Но Блинкен старается, чтобы именно США стали 
главной страной, которая добьётся мирного соглашения сейчас меж-
ду арабскими странами и Израилем.

И то же самое пытается сделать Путин. 
И то же самое пытается сделать Эрдоган. 
И то же самое пытается сделать Пекин.

Олег Царёв
Саудовский принц Мохаммед бен Салман заставил Энтони Блинке-

на ждать встречи всю ночь (аудиенция должна была состояться вече-
ром, но он явился лишь утром). Можно назвать это смелым поступ-
ком. В США это унижение запомнят и постараются отомстить. Но тем 
не менее такое поведение принца очевидно добавит ему симпатий в 
арабском мире.

Но надо отдать должное и Энтони Блинкену. За последнюю неделю 
не один десяток перелетов и под сотню встреч ради того, чтобы поту-
шить разгорающийся пожар на Ближнем Востоке. Встречи приносят 
результат. Деятельность Блинкена в этот период войдет в учебники 
как пример эффективной дипломатии. Обратите внимание: Блинкен 
наступил на горло своей гордости и ждал всю ночь. И ведь дождался. 
Дождался и выполнил задачу.

https://t.me/politjoystic/34604
https://t.me/logikamarkova/8691
https://t.me/olegtsarov/9017
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Олег Царёв
Меня спрашивают - в чем результат работы американской дипло-

матии? Отвечаю - результат в том, что большая война на Ближнем Вос-
токе до сих пор не началась.

Осведомитель
Нетаньяху заявил Путину, что Израиль не прекратит наступать в сек-

торе Газа, пока не уничтожит военный и правительственный потенци-
ал ХАМАС.

Холмогоров
10 дней с удара хамаса. Наземной операции все нет. Зато разбом-

били под полтысячи детей и показали ролик из компьютерной игры.

Умный еврей при губернаторе
Чем больше думаю про израильскую войну, тем меньше понимаю, 

на что Израиль рассчитывает. Армия мирного времени у них больше 
160 тысяч. Для страны с населением менее 10 миллионов человек (из 
которых 2 миллиона арабов, так что считать нужно всего 8 миллионов 
евреев)  и это уже многовато. Но, по официальным их сообщениям, 
после начала войны призвали они еще более 360 тысяч, до 400 тысяч. 
Собственно, весь свой мобилизационный ресурс выбрали сразу. 

Образовалась более чем полумиллионная армия.  Полмиллиона 
солдат - примерно столько же есть сейчас украинского пушечного мяса 
против России. При том, что у них, официально, осталось 29 миллио-
нов населения.   

И при том, что вся экономика Украины сегодня - это «помощь» за-
пада. Своего ничего нет, запад закачивает в Украину в год более 100% 
довоенного украинского ВВП.

Как долго страна с населением в 10 миллионов может содержать 
и снабжать армию в 0,5 миллиона? А ее ведь мало снаряжать и снаб-
жать, надо кем-то заполнить рабочие места, которые покинули солда-
ты - иначе экономика остановится. Заполнить их некем. Значит?

Значит, нужно очень быстро заканчивать войну и возвращать сол-
дат по домам. В общем-то во всех предыдущих больших войнах Изра-
иля так и было. Шестидневная война не зря так называется, а «война 
судного дня» продолжалась всего три недели. С 6-7 по 25 октября. И 
закончилась, кстати, тем, что Израиль, вроде бы победив, выполнил 
требования, которые до войны выдвигал Египет.

Итак, Израилю надо объявить о победе через несколько недель. 
Ну, допустим, не к концу октября. Допустим даже к концу ноября. Это 
предельный срок. 

Никакой победы ни над кем достичь за это время не удастся, сколь-
ко ни разрушай город Газа. Начнись наземная операция там - бои за-
тянутся на месяцы. И, скорее всего, в конце палестинцы будут иметь 
возможность сказать, что они, ценой огромных потерь - победили. От-
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стояли Газу. Враг отступил. Потому что Газа - это по размерам и чис-
ленности населения 10 Бахмутов. Да еще заранее подготовленных к 
обороне, с подземными туннелями. 

Месяцев на штурм у Израиля нет. Возможности потерять при штур-
ме десятки тысяч солдат - нет. Солдаты Израиля - невосполнимый ре-
сурс. Остается топтаться у ворот Газы, продолжая бомбить и рассчиты-
вая, что ХАМАС возьмет да и начнет сдаваться. А зачем ему это?   

Экзотические предложения вроде уничтожения Газы с помощью 
ядреной бомбы рассматривать никто не будет: места слишком мало, 
с тем же успехом можно сразу объявлять эвакуацию всего Израиля. 

Итак, вместо быстрой победы получается очень долгая осада на юге 
и столь же постоянная артиллерийская позиционная война на севе-
ре... Война на истощение с неясными перспективами. Но куда девать 
400 тысяч мобилизованных?  Распустить их до конца войны - это тоже 
поражение. Или на самом деле 360 тысяч мобилизованных за три дня 
это художественный пропагандистский свист? Ой-вэй, какой пароход...

Украина.ру
😉😉 В ЦАХАЛ заявили, что наземного наступления на сектор Газа мо-

жет и не быть.
«Мы готовимся к следующим этапам войны. Мы еще не сказали, 

какими они будут. Все говорят о наземном наступлении. Возможно, 
это будет что-то другое», — заявил представитель армии Израиля Ри-
чард Хехт.

ФЕДОРОВ.
США устроили этот массовый теракт не из-за Газы, а в целях борьбы 

с Россией.
Поэтому следующие удары Израиля будут по Сирии! 
Дальше по плану США подъем   Афганистана против России.

Логика Маркова
Что реально произошло? Интересно, что кроме тех, кто настроен 

произраильски или проамерикански, большинство не верят, что это 
ХАМАС напал по своей инициативе на Израиль. Большинство считают, 
что это Израиль сам спровоцировал нападение ХАМАС, чтобы иметь 
основания для жёсткой зачистки Газы и возможно для войны с Ира-
ном.

Главный аргумент - не могло быть, чтобы огромная система контро-
ля Израиля за границей с Газой не сработала вообще. Более вероятно, 
что правительство Израиля само запустило боевиков Хамас на терри-
торию Израиля. Чтобы иметь основания для атаки.

Эта версия является преобладающей. Но только там, где нет влия-
ния Израиля и США. Там эту версию отвергают как конспирологию, не 
имеющую под собой оснований.
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Александр Ходаковский
На кадрах повреждённой взлетно-посадочной полосы в Алеппо лег-

ко угадываются следы прилёта хаймарсов или аналогичного боепри-
паса - чёткая цилиндрическая воронка большой глубины. Когда смо-
тришь, как дома в Газе взрываются где-то у основания с последующим 
обрушением всего здания - узнаешь почерк западных подарков ...

. Тут представитель армии Израиля заявил, что от США поступила 
очередная партия помощи, но при этом Израиль будет защищать себя 
сам и не допустит, чтобы упал хотя бы один волос американского сол-
дата... 

Если «помощь» в виде высокоточного мощного боеприпаса будет 
поступать регулярно, а доктрина израильской армии не поменяется 
- в наземной операции необходимости не будет: Газу просто сровня-
ют  вместе с населением. Судя по всему, полномасштабная наземная 
операция искусственно затягивается, чтобы нанести как можно боль-
ше неизбирательного поражения и упростить армии решение задачи 
по избирательной зачистке.

Это ещё не конец
Израиль готов отменить наземную часть операции уничтожения 

очагов сопротивления ХАМАС и его инфраструктуры, в случае предо-
ставления Иерусалиму опрелеленных закулисных гарантий. Именно 
за выработкой этих гарантий и их имплементацией прилетает Д. Бай-
ден в Тель-Авив. 

Дойдет ли до дела или затянется, скоро узнаем, однако
Демпартия решила сделать ставку на Палестино-Израильский кейс 

взамен украинского. В ближайшее время мировые СМИ начнут мо-
чить Израиль и призывать к Миру, а акцент снова смещать на Киев. 

Ближний Восток, горящий между Ираном и Израилем, пугает весь 
Мир, а ситуация вокруг ЛДНР и Крыма устраивает всех. 

Китай получает тотальный профит, Кремль стремительно впадает в 
новые зависимости взамен прежних. Но провальный контрнаступ по-
родил новые подходы и большую глобализацию охвата Демпартией 
мировых очагов напряженности в поисках победного для них кейса 
на выборах президента США. 

Киев и Иерусалим готовят к повороту в их исторической судьбе, жаль 
что на усмотрение вашингтонского обкома. 

Белый дом также готовит визит Байдена в Киев, если будет электо-
ральная необходимость.

Существует вероятность необъявленного визита Байден в Киев или 
Анкару в ближайшие дни.

Образ будущего
Израиль постепенно превращают в сцену театра, опробованную на 

Украине. Война это такой мир, опутанный пиаром.
МИД Израиля сейчас получает по 35-50 заявок на визит делегаций в 
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Израиль в сутки. Тель-Авив и Иерусалим становятся новой точкой при-
тяжения мирового пиара во время войны вслед за Киевом, Ирпенем 
и Бучей. Министр иностранных дел Израиля получил заявку Шольца, 
Макрона, фон дер Ляйен, Майи Санду, Мелони, Санчеса, Сунака и Трю-
до. Зовите обязательно ещё премьера Швеции!

Адвокаты Трампа запросили в суде Нью-Йорка разрешение на по-
сещение Израиля на 72 часа. Илон Маск и Джефф Безос тоже ведут 
переговоры о посещении Израиля. Делегация Тайваня тоже прислала 
запрос на посещение. Этот кейс обсудят Нетаньяху с Байденом. Кури-
рует задумку Блинкен. 

(Но! Зеленскому было унизительно  отказано).

Политджойстик/Politjoystic
Посмотрим с каким планом прилетит Байден. Пустой визит для него 

- подстава. Не будет плана - нарвется на критику в Вашингтоне. Ясно, 
что настоящая цель - это открытие финансирования Конгрессом. До 
шатдауна меньше 40 дней. В этот же кейс спрятано финансирование 
Украины. А поддержка Израиля выступает, как таран. Байден надеет-
ся обрести или лавры миротворца (маловероятно) или вместе с пре-
мьером Израиля Нетаньяху лавры победителя (пока не очевидно). 

…
Госсекретарь США Блинкен: Байден отправится в Израиль 18 октя-

бря.

Политджойстик/Politjoystic
Наврал Блинкен. Байден уже в Израиле. То есть, так боятся, что за-

ставили Блинкена пустить дымовую завесу.

Политджойстик/Politjoystic
Пишут, что всё же Байден не прилетел в Израиль. Тогда зачем сооб-

щают, что он уже там? Какая-то темная история. Чего боятся?  
… 
Такого рода визиты готовятся серьезно и президентов США не ис-

пользуют для простого пиара. Должно стать понятно какие решения 
Израиля Вашингтон одобрит. А для этого аналитики спецслужб точно 
определят границы рисков. При всей заносчивости американцев они 
мыслят категорией денег, а они не любят глупостей.

Политджойстик/Politjoystic
Все чекинятся в Израиле. Байден, Шольц, Макрон и иже с ними по-

меньше. Не для красоты и рейтинга. Понимают, что если Израиль ре-
шит жестко атаковать ХАМАС и Хезболлу, то полыхнет весь Ближний 
Восток, следом начнутся терракты в Европе. Это мы такие приличные, 
а арабские диаспоры увидят в этом возможность еще  больше подло-
мить внутристрановые европейские балансы сил.
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Раньше всех. Ну почти.
Иордания не может принять палестинских беженцев из сектора 

Газа, этот вопрос является для королевства красной линией. С таким 
заявлением выступил король Иордании Абдалла II в ходе совместной 
пресс-конференции с канцлером ФРГ Олафом Шольцем, отвечая на 
вопросы журналистов о возможном наплыве беженцев в страну. 

«Это красная линия. Никаких больше палестинских беженцев - ни 
в Иордании, ни в Египте. Эту проблему надо решать внутри сектора 
Газа и палестинских территорий на Западном берегу [реки Иордан], 
не нужно перекладывать ее на плечи других государств», - подчер-
кнул монарх.

Ефим Дикий: Вторая попытка
В общем, предсказуемо обнаружилось, что милейшие палестинцы 

in real life нахрен никому не нужны. 
Придется им, бедолагам, и впрямь в Европу ехать, да. Правда, не-

понятно по какому маршруту.

МИГ России
Идет очередной вечерний обстрел территории Израиля. Никого уже 

не удивляет.
«Рутинизация процесса», как сейчас говорят.

МИГ России
Израиль нанес авиаудар по больнице в Газе, куда свозили всех ра-

неных и больных из анклава. Арабские источники пишут о более чем 
500 погибших.

Это чудовищное преступление против человечности.

Димитриев
Блинкен неделю летал по странам Ближнего востока и успокаивал 

их лидеров, уговаривал не поддаваться эмоциям. Но один израиль-
ский удар, тысяча погибших и мир опять на грани масштабной войны. 
Кажется, я переоценил адекватность израильтян.

Логика Маркова
В Газе ударом ракеты уничтожен госпиталь баптистской церкви, уби-

то более 500 человек, более 700 ранено. Все обвиняют Израиль в этом 
военном преступлении. Израиль заявляет, что «это они сами себя об-
стреляли», то есть взорвалась ракета ХАМАС. Но Израилю никто не ве-
рит.

Прямо сейчас в Иордании толпы штурмуют посольство Израиля.
Израиль призвал всех своих граждан покинуть разные страны из-за 

опасения расправ над евреями. 
Всё мусульманские страны выступают с резкими заявлениями с тре-
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бованиями требования к Израилю немедленно прекратить военные 
операции в секторе Газа. 

А завтра Байден собирается в Израиль. И что он теперь скажет? Бом-
бить дальше?

Скурлатов live
Чудовищный акт геноцида Израиля. Число людей, погибших в 

баптистской больнице Аль-Ахли от ударов Израиля в секторе Газа, пре-
высило 1000 человек. Палестина объявила трехдневный траур по жерт-
вам удара по больнице в секторе Газа. Попытки сионистов выдать ра-
кетный удар за «самообстрел» просто возмутительны. 

Момент прилета ракеты по больнице в Газе на первом видео. На вто-
ром - трупы палестинцев, включая женщин и детей. Последних было 
убито около 700 Израилем до сегодняшнего дня. Сионисты продол-
жают творить неоправданный беспредел, ибо госпиталь уж никак не 
может быть целью даже ковровых бомбардировок.

Alex Parker Returns
Арабы заявляют уже о 600 погибших в больнице и еще огромном 

количестве раненых. Трупов будет больше. Считаю давно пора пере-
нимать эту практику в воспитательных целях и начинать применять на 
хохлах. Как говорил известный философ Ницша - бойтесь добрых, ибо 
они всегда начало конца. Были и у нас победы. Вспомнить недавний 
прилет по поминкам айдаровцев в Харьковской области, где мы сразу 
же уничтожили более 55 хохлов. Но в целом по сравнению с евреями 
у нас конечно же натуральный детский сад. Софийка опять же не даст 
соврать.

ВЧК-ОГПУ
В Израиле заявляют, что в баптистскую больницу в Газе попала ра-

кета ХАМАС, которая после запуска сошла с траектории и упала, и при-
водят соответствующие кадры. Действительно, в это время шел пуск 
ракет по Израилю. Последствия удары оказались страшными

Larkin
Евреи не придумали ничего лучше кроме отмазки про «сами себя 

обстреляли».
Чисто хохлы

Александр Ходаковский
Я не пытаюсь «хайповать» на острой теме - меня происходящее дер-

жит в постоянном тонусе, не отпуская. К своему притерпелся за столь-
ко лет - чужое выводит из равновесия. Вот я вижу кадры, как оборван-
цы с автоматами убивают евреев - меня переполняет желание стать 
и прицельным огнем, отсекая по два-три патрона, валить этих тварей, 
чтобы неповадно было. Но в этот момент я вижу банду, которая с име-
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нем Аллаха творит свои зверства, и ожидаю, что вторая сторона про-
демонстрирует признаки цивилизованности. 

Нас эти украинские уроды обстреливали, списывая всё на нас са-
мих, жгли наши города, убивали всеми доступными способами, - а мы 
всё равно стремились их дифференцировать, отделяя бандеровцев от 
тех, кто стал их заложниками. 

Но сейчас государство Израиль демонстрирует варварсто, достой-
ное варварства тех, кто носился в тапках и футболках с автоматами, и 
палил во все живое. Обе стороны уравнялись в моих глазах по степе-
ни отступничества от морали и нравственности. Но первых, кто с име-
нем Аллаха - тысячи на всё остальное население, а вторых - целое го-
сударство, запустившее каток геноцида. Нет и не может быть проще-
ния. Израильтяне сами подписывают себе приговор.

Роман Алехин
Для этого есть только одно определение - геноцид палестинского 

народа евреями под покровительством США и Европы. 
Думается, что это была последняя капля перед взрывом арабского 

мира. 
И, да, ждём оправдания этих убийств женщин и детей Галкиным, 

Пугачевой, Чубайсом, Макаревичем, Слепаковым и остальными обга-
дившимися известными в России евреями.

Alex Parker Returns
Зомби-апокалипсис из арабов начался в Хевроне после этой самой 

больницы. Похоже у нас джекпот! Да эту больницу надо было взры-
вать еще неделю назад! Радостно!

Логика Маркова
Россия и ОАЭ запросили на завтра срочное заседание Совета Безо-

пасности ООН в связи с ударом Израиля по больнице в секторе Газа. 
Будут требовать от Израиля немедленно остановить военную опера-
цию в Газе.

ВЧК-ОГПУ
ЦАХАЛ официально заявил, что в больницу в Газе попала ракета «Ис-

ламского джихада» в результате неудачного запуска

Старая площадь
Ракетный удар по больнице в Газе стал спусковым крючком для му-

сульманского мира. Жители стран выходят на массовые митинги в под-
держку Палестины. И уже никому не интересно, чья ракета в реально-
сти попала в больницу. 

Мир на протяжении недели наблюдал, как ЦАХАЛ ровнял с землей 
жилые кварталы палестинского анклава, запрещая уезжать мирным 
жителям из сектора. 

https://t.me/Alekhin_Telega/8298
https://t.me/apwagner/14846
https://t.me/logikamarkova/8694
https://t.me/vchkogpu/42878
https://t.me/staraya/12425
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И как бы жестоко себя не вели боевики ХАМАС 7-8 октября, Израи-
лю сейчас не простят массовой бомбежки палестинских городов.

Объясняет Readovka
Удар по баптистской больнице Аль-Ахли в Газе: чем чревато это чу-

довищное военное преступление
Взрыв и последующий пожар в баптистском госпитале Аль-Ахли 

унёс жизни многих сотен пациентов и сотрудников больницы. Пале-
стинский минздрав уже декларирует более 500 погибших. Стороны 
предсказуемо обвинили в этой трагедии друг друга. Палестинское ру-
ководство утверждает, что это дело рук ЦАХАЛ, а Израиль ссылается 
на упавшую ракету ХАМАС. 

Хотя Запад ранее и игнорировал жертвы среди гражданского насе-
ления Газы, но единовременная гибель 500 невинных человек может 
стать поворотным моментом как в освещении конфликта, так и в отно-
шении к нему в мире. До недавнего времени у Израиля был опреде-
лённый карт-бланш на неограниченную «месть» ХАМАС — кровавый 
теракт произвёл страшное впечатление на многих, но теперь даже в 
США и ЕС могут посчитать, что «счёт сравнялся» и «хороших парней 
здесь нет».

При этом совершено не важно ни кто нанёс удар, ни почему взрыв 
был такой мощный — Израилю в любом случае будет крайне сложно 
отмыться от этой трагедии. Рискнут ли в Тель-Авиве начинать назем-
ную операцию, которая неминуемо приведёт к ещё большим жерт-
вам — большой вопрос.

Политджойстик/Politjoystic
Худшее, что могли сделать израильтяне перед визитом Байдена - 

это разбомбить больницу и разом убить больше 700 человек в Газе. 
Несколько ударов ракет по одному зданию. Посмотрим, что скажет 
президент США завтра по этому поводу. Или не заметит, потому что 
ему не расскажут?

Военкор Котенок
Глава политбюро ХАМАС Исмаил Хания: «США несут ответственность 

за смертоносное нападение Израиля на больницу Аль-Ахли в Газе».
Мусульманские страны, в т.ч. Иордания и Саудовская Аравия, осу-

дили произошедшее, выступив с заявлениями разной степени жестко-
сти. В ряде государств будет объявлен траур.

Что касается Нетаньяху, то он уже переложил ответственность на 
ХАМАС. Дословно: «На больницу в Секторе Газа напали варварские 
террористы, а не ЦАХАЛ».

Умный еврей при губернаторе
Больница в Газе. Официально 500 погибших.  Самое страшное, фа-

тальное поражение Израиля.  Поражение, лишающее его права на 

https://t.me/readovkaru/4627
https://t.me/politjoystic/34605
https://t.me/voenkorKotenok/51378
https://t.me/governorsjew/8486
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продолжение войны. Это в лучшем для него случае. А поддержка Из-
раиля с запада после этой больницы лишает запад возможности что-
то говорить о человечности, «правилах» и вообще разговаривать. Не 
о чем разговаривать.

Захар Прилепин
Когда у нас некоторые горячие головы требовали: «…сносить целы-

ми кварталами, не ведать пощады, бомбить огромными бомбами…» - 
имейте теперь в виду, что мир на нас смотрел бы точно так же, как на 
Израиль.

Иные скажут: всё равно на нас так и смотрят.
Нет.
Так не смотрят. 
И, к слову, сегодняшние феерические фотографии ВВП в центре ре-

альных мировых лидеров - тому подтверждение.
Мы ухитрились воевать почти два года, брать города, поражать слож-

нейшие цели, и не нанести ни одного подобного удара. 
Слава родной России. Слава её вменяемым правителям. Слава её 

добрым людям. Спасибо, Господи, что мы так и не озверели.

Политджойстик/Politjoystic
Убийство гражданских в больнице Аль - Ахли  (Сектор Газа) войдет 

в историю, как одно из самых кровавых преступлений военных Изра-
иля.

Царьград ТВ
Турецкие спецслужбы выпустили экспресс-анализ последствий уда-

ра по госпиталю в Газе. Вывод катастрофический
В больнице по неофициальным данным находилось 5000 мирных 

жителей. В больницу попала 1000-килограммовая фугасная бомба. Ны-
нешнее число погибших очень приблизительное. Израиль намеренно 
нанес удар по больнице, понимая, что там есть запасы кислородных 
баллонов, которые усилили эффект от бомбежки. Более того, сбрасы-
вались бомбы с термобарическим эффектом из-за чего большое коли-
чество тел испарилось из-за термобарического эффекта в сочетании с 
фугасной взрывчаткой и кислородными баллонами. Турки прогнози-
руют не менее 2000-3000 погибших.

Это очень предварительные данные.

Логика Маркова
Как честный эксперт, сейчас не могу не задать вопрос конспиро-

логам: а почему мы не видим конспирологических версий о том, что 
удар ракетой по больнице не случайно, а намеренно провёл ХАМАС? 

Ведь ХАМАС может совершить страшные жестокости, так?
Ведь ХАМАС очень выгодна гибель сотен мирных людей в больни-

https://t.me/zakharprilepin/20083
https://t.me/politjoystic/34606
https://t.me/tsargradtv/59999
https://t.me/logikamarkova/8697


ОГЛАВЛЕНИЕ 1008СЕМНАДЦАТОЕ ОКТЯБРЯ

це, потому что она приведёт к взрыву возмущения и к требованию к 
Израилю остановить военную операцию в Газе, так?

Почему мы не видим такой версии? Или все конспирологи только 
заговоры евреев разоблачают ? 

Честная совесть конспиролога требует выдвинуть такую версию, 
ведь ХАМАС получает больше  всех выгоду от такого удара.

Юрий Баранчик
ЦАХАЛ, конечно, может теперь говорить все, что угодно (типа, это 

ракета ХАМАС сбилась с курса и прилетела), после того, как от 700 до 
1000 человек, в основном, женщины и дети, погибли после удара Из-
раиля по больнице, но акт геноцида останется актом геноцида. 

И мировая общественность завтра скажет свое слово. А жалкие 
оправдания и лепет галкиных, макаревичей и т.д. в этой ситуации уже 
не имеют никакого значения. Черный лебедь прилетел. И призвал его 
Израиль. А вот Байден может визит в Израиль и отменить.

Логика Маркова
Израиль заявляет, что по больнице в Газе ударила ракета ХАМАС. Но 

Израилю сейчас никто не верит. Почему не верят? Да потому что уже 
больше недели Израиль ведёт массированные бомбардировки сотен 
в том числе гражданских объектов в Газе и там погибли уже несколь-
ко тысяч гражданских. И лишил 2 миллиона гражданских воды и элек-
тричества.

 Так Израиль сам себя загнал в угол чрезмерным насилием. И по-
этому эту ракету все припишут Израилю. А далее волна погромов по 
всему миру. 

Бить по мирным кварталам Газы было огромной политической 
ошибкой.

Илья Кива - ZOV КРОВИ
Складывается  устойчивое мнение, что своими бесчеловечными 

действиями - убивая гражданское население Палестины, руководство 
Израиля старается спровоцировать мусульманский мир к ответным 
действиям по отношению к евреям. 

Мусульманский мир - это два миллиарда верующих и сотни милли-
онов Войнов готовых к Джихаду.  

Провокация-для нового образа жертвы и предлога переселения …

Юрий Баранчик
Кто-то в Израиле пустил весь план Байдена по переизбранию под 

откос. Да если б только план Байдена... Интересно кто...

Сыны Монархии
ИГИЛ - Израильское государство изгоев и людоедов.

https://t.me/barantchik/12909
https://t.me/logikamarkova/8698
https://t.me/The_Kyva/6185
https://t.me/barantchik/12910
https://t.me/SonOfMonarchy/12242
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Константин Малофеев
О НАСТОЯЩЕМ АНТИСЕМИТИЗМЕ
С окончания Второй мировой войны, когда стало известно о чудо-

вищных зверствах нацистов, о том, как они пытались «окончательно 
решить еврейский вопрос», еврейский народ получил признанный 
всем миром статус народа-жертвы. А ненавистники евреев – клеймо 
«антисемитов».

Сегодня на территории Палестины мы наблюдаем, как ведут себя 
настоящие антисемиты. Ведь арабы, в том числе и палестинцы, тоже 
семиты – потомки Сима, говорящие на семитском языке. Больница 
Аль-Ахли в Газе была атакована разрушительной ракетой. По предва-
рительным данным, погибло уже более 600 человек, среди них убито 
множество детей.

Израиль заявляет, что непричастен к этому сатанинскому престу-
плению. Что ракета была арабская. Но в невиновность мешают по-
верить сами граждане Израиля. В телеграм-канале «Голос Израиля» 
перед ударом ракеты появилось сообщение о «сюрпризе для Газы». 
В комментариях в социальных сетях Израиля нет раскаяния – только 
злорадство. И ещё немного страха: «нас будут считать плохими».

Народ-жертва превратился в народ-палач. Государство, созданное 
как убежище от антисемитизма, превратилось в самого страшного ан-
тисемита в истории человечества. А ведь сами евреи убедили мир за 
70 лет, что нет зла хуже антисемитизма. Теперь мир должен решить, 
как он собирается побороть это зло.

Завтра пройдёт заседание Совета Безопасности ООН, созванное по 
требованию России. Израиль не должен уйти от ответственности. Стра-
на, созданная решением ООН, стала позорным пятном для мирового 
сообщества.

Старше Эдды
Я бы не стал делать поспешных выводов о том, что после удара Из-

раиля по больнице ( Израиль утверждает, что по данным его разведки 
палестинцы обстреляли сами себя), ситуация в Газе и вокруг неё, по-
меняется серьезным образом. 

Арабы немножко побузят, Турция сделает несколько громких, но 
ничего не значащих заявлений, где-то сожгут несколько израильских 
флагов, возможно зарежут в Европе мирных, никакого отношения не 
имеющих к Израилю людей и на этом все. 

Израиль, как я писал несколько дней назад, скорее всего не будет 
проводить наземную операцию ( сейчас даже есть формальный по-
вод от неё отказаться), палестинцы продолжат обстреливать Ашкелон, 
Тель-Авив и Хайфу,пока не исчерпают запас ракет, а Израиль бомбить 
дома утверждая, что уничтожил очередной командный пункт и убил 
очередного высокопоставленного командира ХАМАС.

Андрей Медведев

https://t.me/kvmalofeev/2134
https://t.me/vysokygovorit/13184
https://t.me/MedvedevVesti/15577
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Разбомбленная больница в Газе и сотни (по некоторым данным до 
тысячи) погибших, ситуацию на Ближнем Востоке все же вряд ли из-
менят.

Толпы на улицах Западного Берега не должны никого вводить в за-
блуждение. Всерьёз, в этой части Палестины воевали в 2002 году. Вто-
рая Интифада. Всё. Нет там силы, которая сейчас объединит палестин-
цев. Ну пошумят. Что-то сожгут. Постреляют по Иерусалиму из Рамал-
лы. Тем и закончится.

Международное сообщество, традиционно что-нибудь осудит, но 
никаких серьёзных рестрикций в отношении Израиля не будет. Араб-
ский мир осудит погромче, но воевать против Израиля прямо вот сей-
час не станет, просто потому что не готов. Впрочем, как и все 70 лет до 
этого. 

Иран и Хизбалла. Хизбалла без санкции Тегерана ничего делать не 
станет. А санкции не будет, потому что система ПВО Ирана пока не от-
лажена для войны против Израиля и США. И потому Тегеран возьмёт 
паузу.

Гневных заявлений со стороны арабского и мусульманского мира 
будет много. И обещаний страшных кар. Но, в целом, для войны про-
тив Израиля - если её все же решат устроить - нужно пару лет подго-
товки. Вот, уже арабские государства пообещали 100 миллионов на 
восстановление и поддержку Газы. Нефтяные монархии Залива. Сто 
миллионов. В ОАЭ на такую сумму в месяц недвижимости продают. 
Это вам для понимания уровня эмпатии. 

Протесты улицы, которые охватили арабский мир, закончатся ни-
чем.

Заявления ЦАХАЛ, что это ‘сами себя террористы обстреляли» по-
хожи на заявления про взрыв кондиционера в Луганске, в 2014 году. 
ХАМАС в медийном поле снова работает лучше и мощнее.

Наземной операции ЦАХАЛ в секторе Газа, скорее всего не будет. 
Будут переговоры, торги, ракетные обстрелы и бомбовые удары. 

Будет долгие, но не самые активные, боевые действия, будет пале-
стинский индивидуальный террор и режим осуждённой крепости в 
Израиле. 

И укрепление власти ХАМАС в Газе, а заодно, вероятно, и на Запад-
ном Берегу.

AGDchan
Удар по больнице в Газе и шокирующие кадры убитых младенцев, 

женщин, стариков затронули, кажется, всех в мире. Особенно мусуль-
ман. Наверное, нет сейчас мусульманина, который не хотел бы ото-
мстить самым серьезным образом. И это только прелюдия геноцида - 
наземная операция ЦАХАЛ еще не началась. Единодушная поддерж-
ка США Израиля, в том числе Трампа, делает ситуацию необратимой. 
Скорее всего, война мира ислама против Запада становится неизбеж-
ной. Нельзя недооценивать мусульман. Кроме того, жесткость Байде-
на и его администрации не оставляет США шансов быть над схваткой. 

https://t.me/Agdchan/12389
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Для мусульман Израиль = США. Кровь палестинских младенцев на Ва-
шингтоне.

Лев Вершинин
Насчёт больницы в Газе говорить нечего. По сути, никого уже не ин-

тересуют факты. Мнения поляризованы до предела на подсознатель-
ном уровне. 

Одни уверены в том, что удар нанёс Израиль,  и ничем их не пере-
убедить,  другие так же уверены, что на больницу упала  хамасовская 
ракета или ИД устроил провокацию, и переубедить их тоже невозмож-
но.

В такой ситуации даже самую подноготную правду, если она разой-
дётся с его мнением,  кто-то обязательно назовёт ложью, а потому мне 
остаётся только отметить, что трагедия слишком аккуратно приуроче-
на к визиту Байдена, в связи с чем, сложно не вспомнить «бучу» и дру-
гие инсценировки, поставленные под приезд в Киев высоких гостей...

Илья Кива - ZOV КРОВИ
The Guardian: Израиль нанёс повторный авиаудар по спасателям, 

которые искали женщин и детей под завалами уничтоженной больни-
цы в секторе Газа

GREY ZONE
Удивительно, но даже одного из крупнейших и к тому же леволибе-

ральных информационных изданий Великобритании «Guardian» вы-
пустила репортаж, которая не только указала на то, что именно Из-
раиль нанёс авиаудар по больнице в Газе, но ещё и добивал тех, кто 
остался в живых и пытался оказать помощь раненым.

В свою очередь, израильская сторона в информационном простран-
стве поумерила пыл и после быстроразоблачённого фейка с видео да-
тированного 2022 годом с неудачным пуском ракет арабами, переста-
ла как-то вести попытки по оправданию за произошедшее.

Ранее телеканалу CNN уже приходилось извиняться за распростра-
нение фейков о сожжении ХАМАСом еврейских детей. В реальности 
же кадры оказались взятой за основу фотографии собаки в пелёнке и 
добавленной поверх генерацией нейросетью. Стоит отметить, что со-
основателем и исполнительным директором CNN является еврей Риз 
Шонфельд.

МИГ России
😉😉😉😉Видео Гардиан якобы «с повторным ударом по спасателям» в 

Газе  вчерашнее.
Впрочем, тогда Израиль правда по спасателям ударил.

МАРДАН
Черный лебедь, которого все так ждали - случился.

https://t.me/putnik1lv/5596
https://t.me/The_Kyva/6186
https://t.me/grey_zone/21243
https://t.me/mig41/29863
https://t.me/mardanaka/16711
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Байден не сможет сдать Израиль и США автоматически становятся 
врагом глобального Юга. 

В ЕС начнется бардак по линии поддержки или осуждения Израиля 
вплоть до масштабного кризиса организации. 

Если на этом фоне начнутся волнения среди исламского населения 
с естественными последствиями в виде использования жандармерии 
и армии для их подавления (танки в 20 арондисмане Парижа предста-
вить очень даже легко), Европа погрузится в хаос.

4000 морских пехотинцев США у побережья Израиля, как показы-
вает опыт СВО - это не военная сила. Это - заложники. Здесь Вашинг-
тону потребуется развернуть полумиллионную армию. А ее у Вашинг-
тона - нет.

Управляемый конфликт? Ну вот и посмотрим, насколько можно 
управлять войной всех против всех.

🇷🇷 Джига на могиле
Всегда гнал от себя эти странные мысли и даже осуждал себя за них.
Но если есть определенная общность людей, которую отовсюду веч-

но прогоняли: из первой страны во вторую, из второй в третью и так 
далее, а в определенный момент решили истребить и даже начали 
истреблять самыми жестокими методами, то может быть с этой общ-
ностью действительно что-то не так? 

Опять же, в нашей стране, где часть этой общности обрела новый 
дом, она поспособствовала катастрофе гражданской войны и после 
нее заняла места изгнанной исторической аристократии и интелли-
генции. И в общем-то до сих пор иррационально ненавидит приняв-
шее ее большинство. Какой-то странный и неблагодарный поступок, 
согласитесь.

Наверное ещё больше об этих людях могут рассказать другие ко-
ренные жители Ближнего Востока.

Гоню, гоню от себя эти нехорошие, преступные мысли.

Скурлатов live
«Ночь длинных ножей». Теперь не важно, чья ракета поразила го-

спиталь в Газе. Мусульмане крушат евреев по всему миру. Авианосцы 
не смогут предотвратить волнения антисионистов по всему миру. Для 
Израиля это плохая новость. Ибо можно попытаться разгромить Сек-
тор Газа, но нельзя также безнаказанно снести города мира, населен-
ные евреями и арабами.

Kadyrov_95
Дирар Иса аш-Шишани. Это имя чеченца, майора полиции из Иор-

дании, которое отлично знают и помнят в Израиле участники событий 
первой интифады. В те годы восстание палестинцев вспыхнуло по тем 
же причинам, что и сейчас - в связи с военной оккупацией Израилем 
Западного берега и сектора Газа. Только по официальным данным, тог-

https://t.me/ruthink/1571
https://t.me/skurlatovlive/11743
https://t.me/RKadyrov_95/4011
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да было безжалостно убито и ранено свыше десятка тысяч палестин-
цев. 

Дирар Иса видел все творимые бесчинства израильских военных и 
не стерпел. В одиночку он прошел через границу, ушел от преследо-
вания и начал действовать прямо в тылу врага. Дирар Иса вел бой в 
открытой местности, окопавшись и отстреливаясь стрелковым оружи-
ем. Эта схватка с воином Аллаха дорого обошлась противнику. Кроме 
больших потерь в ходе штурма сионисты со своей стороны не смогли 
ничего противопоставить Дирару Исе. В итоге район его нахождения 
был подвергнут бомбардировке. Впрочем, и в этом случае результата 
противник добился не с первой попытки.  

Когда все закончилось, израильтян ждал еще один неприятный удар. 
Будучи уверенными, что ведут бой против целого отряда, они находи-
лись в полной растерянности, осознав ошеломляющую действитель-
ность. Как потом вспоминали сами же участники штурма, им остава-
лось только забрать тело Дирара Исы, которое в итоге они перевезли 
на границу с Палестиной и оставили там.

Вот так наш БРАТ и ушел шахидом (Ин ша АллахI). Он отдал свою 
жизнь не от плохой жизни. Жестокость израильских властей, их бесце-
ремонное отношение к третьей святыне мусульман - мечети «Аль-Ак-
са» побудило в нем гнев. 

Я неслучайно вспомнил эту историю. Она поучительна. Израиль се-
годня настолько увлекся своей вседозволенностью, что уже остерве-
нело упивается кровью детей, женщин и стариков. Потеряв всякое чув-
ство меры, он уже на весь мир грозится стереть с лица земли целый 
народ. Но если израильский режим думает, что Палестина одна и с 
ней можно делать все, что захочется, то очень и очень глубоко заблу-
ждается. 

Не провоцируйте людей. Не дразните и не побуждайте к ответным 
действиям мусульман всего мира. Вам это обойдется настолько доро-
го, что потеряете в тысячу раз больше, чем найдете. Знайте, что Ди-
рар Иса аш-Шишани был один. Но таких, как он, сегодня сотни милли-
онов. И это не только мусульмане. Запомните это и задумайтесь, пре-
жде чем допустить одну из самых больших и роковых ошибок в своей 
истории.

Профессор смотрит в мiръ. Авторский Анонимный канал Дмитрия 
Евстафьева

«Монетка» большой ближневосточной войны постояла-постояла 
на ребре, да и упала... А шанс выскочить из этой петли был. 

А с какой стороны на неё подули, уже не имеет значения. 
Монетка большой европейской войны пока стоит, но шансы, что и 

она упадет на «решку», на сторону войны, сильно возросли. 
Уверен, что американцы готовы пойти на эскалацию на Украине. 

Нет у них другого выхода. Причем, пойти максимально быстро и жест-
ко. Пока Европа не раскачалась.

https://t.me/dimonundmir/13692
https://t.me/dimonundmir/13692
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Друид
Оправдания неучастия в войне за Израиль Андрея Макаревича на-

подобие «плохо стреляю» и отъезжающий в срочном порядке якобы 
на гастроли Максим Галкин – яркие примеры поведения и переоб-
увания релокантов, решивших было обосноваться на «земле обето-
ванной». Вскоре они могут начать и вовсе выступать против войны в 
принципе. На какую «принципиальную» позицию не пойдёшь лишь 
бы не подвергать свою пятую точку опасности.

При этом сложившаяся реальность даёт таким бесхребетным лю-
дям возможность путешествовать и жить там, где их телу удобно. Ну, 
а про душу тут говорить не стоит: их души давно уже предали всё, что 
можно, в том числе и понятие о Родине. Поэтому вряд ли кого-то уди-
вило поведение М. Галкина, А. Макаревича и прочих деятелей, кото-
рые ни свою старую, ни свою новую Родину защищать не хотят и не 
будут.

В лучшем случае, такие люди пожертвуют немного денег, опять-та-
ки ради имиджа, а не по совести. Время же расставляет всё по своим 
местам и показывает, что с такими людьми современной России точ-
но не по пути.

Национальный Z Курс
Володин сообщил, что Государственная дума начинает процедуру 

отзыва ратификации Договора о всеобъемлющем запрещении ядер-
ных испытаний.

Первое чтение законопроекта состоится сегодня, 17 октября.
«Вашингтон должен наконец-то понять, что гегемония с их стороны 

ни к чему хорошему не приводит.
Необходим диалог на принципах взаимного уважения, отсутствия 

двойных стандартов, невмешательства в дела суверенных государств», 
— написал Председатель Госдумы.

😉 Понял ли Вашингтон, мы скоро узнаем.

Сергей Миронов
Китай – наш союзник, вместе с которым мы вместе строим новое 

справедливое многополярное мироустройство. Мы отстаиваем свой 
национальный суверенитет, свой выбор и право на выбор для других 
стран и народов, отстаиваем в жестком противостоянии с США и кол-
лективным Западом, которые защищают колониальное прошлое.

😉😉 Важно не забывать, что Китай идёт путем, который проторила в 
свое время Россия – это альтернативный путь строительства социали-
стического общества. Наши соседи в свое время многое взяли у Со-
ветского Союза, многому у нас научились, учли хорошее и плохое и 
сделали для себя выводы. Теперь стоит поучиться у них – как переос-
мыслить собственный опыт, не затаптывая в грязь свое прошлое, как 
сочетать сильные стороны рыночной экономики и государственного 
планирования. 

https://t.me/wisedruidd/6601
https://t.me/nationkurs/28327
https://t.me/mironovonline/8625
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Все это роднит Российскую Федерацию и Китайскую Народную Ре-
спублику и служит надежной основой для успешного визита нашего 
Президента в КНР.

Политджойстик/Politjoystic
Президент Путин начал оф/визит в Китай. Сказать, что он истори-

ческий - мало. Он - переломный и за ним следят так, как ни за одним 
другим. Поездки Байдена уже мало, что решают. Будет много сообще-
ний и знаковых фраз.

МИГ России
Китайский протокол говорит о многом: на торжественный между-

народный банкет товарища Си первым из приглашенных заходит Пу-
тин.

Alex Parker Returns
Пыпа уже в Китае и проводит встречу, внезапно, не с товарищем Со 

Си, а с президентом Вьетнама. Международная изоляция выглядит 
именно так. Ну и рассказы про то, что Пыпа уже натурально боится ле-
тать или куда то выезжать. Не дождетесь!

Сладков+
Я не представляю, чтоб мой президент путешествовал по миру с 

протянутой рукой. Путин - воин. Быть воином - это не обязательно то 
и дело задирать кого-то, провоцировать и тут же драться. Это забияка. 

Воин - это человек, который делает всё, чтоб он сам и его люди не 
потеряли лицо. Пускай война, но не позор. 

Попрошайничество - это позор одного и всей его нации.

Alex Parker Returns
Тем временем в Китае накал международной изоляции растет и 

Пыпа уже встречается с премьер-министром Венгрии Орбаном. Уве-
рен, что у хохлов от этих переговоров очень сильно бомбит. Быть до-
бру!

Сергей Миронов
США обнуляют смысл существования ООН и нацеливаются на гло-

бальную эскалацию!
 В понедельник США и их союзники фактически заблокировали в 

Совете Безопасности ООН российский проект резолюции по прекра-
щению огня между Израилем и Палестиной. 

 😉😉 Проект резолюции предусматривал абсолютно не политизиро-
ванные, гуманитарные предложения: прекращение огня и оказание 
помощи нуждающимся. Но США заблокировали даже такой текст, объ-
яснив это тем, что нет осуждения группировки ХАМАС. Да еще обви-

https://t.me/politjoystic/34589
https://t.me/mig41/29818
https://t.me/apwagner/14798
https://t.me/Sladkov_plus/8851
https://t.me/apwagner/14808
https://t.me/mironovonline/8636
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нили Россию в лицемерии! А как же «общечеловеческие ценности», 
«нет войне» и прочие либеральные мантры, которые так упоенно рас-
певали американцы, когда Россия начала специальную военную опе-
рацию против украинских неонацистов?

 😉😉 На самом деле лицемерие – это неотъемлемый элемент полити-
ки США. Их не волнуют жизни простых людей ни в Израиле, ни в Пале-
стине. Чего они добьются, осудив ХАМАС от лица ООН? Только ответ-
ной вспышки насилия и ответных ударов Израиля. Отказ поддержать 
резолюцию о перемирии показывает, что США именно этого и добива-
ются – окончательного решения палестинского вопроса силой. Весьма 
вероятная новая арабо-израильская война представляется американ-
ским элитам хорошей возможностью половить рыбку в мутной воде, 
ослабив лидеров арабского мира и своего главного противника в ре-
гионе – Иран.

 😉 Такой курс США на глобальную эскалацию идет вразрез с прин-
ципами мирного развития ООН. Американцам не нужны конкуренты 
в лице развивающихся стран, которые выступают против сохранения 
монополии Запада. Своими действиями США обнуляют весь смысл су-
ществования ООН. Значит, нужна либо серьезная реформа этой орга-
низации, либо создание новой международной структуры, которая бу-
дет стоять на страже справедливого мирового порядка. В противном 
случае ООН рискует повторить судьбу Лиги Наций, которая не смогла 
предотвратить Вторую мировую войну и канула в Лету.

Скурлатов live
Интересно, если Набиуллину, Собянина и прочих виновников уда-

ления крестов на изображениях крестов на православных храмах кто-
то изобьет ногами и выложит видео, то таковой будет считаться «луч-
шим сыном христианской Руси» (по аналогии с кейсом сынка Кады-
рова), который из-за оскорбления чувств верующего (а это действи-
тельно факт) решился на самосуд? Требуется срочная зачистка либе-
растной нечисти во власти, разрешающей подобное оскорбление на-
роду.  Перемены нужны не только на фронте - атака и присоединение 
украины к РФ, но и в тылу. Более того, как представляется, пока мы не 
освободимся от нечисти внутриполе, на не «светит» Победа на СВО, 
к которой мы все искренне стремимся. Но не все. «Партия мира», то-
лерастии и многонационалии в ущерб коренным народам Руси очень 
сильна.

Старовойтов о политике
Религиозные предпочтения нашей светской в своей природе власти 

остаются предметом конспирологических измышлений. Авгуры гада-
ют по рисункам на купюрах, межбюджетным отношениям и перево-
дам митрополитов в Крым. К слову, все правители в мире и во все вре-
мена относились к религии по заветам Генриха Четвертого: «Париж 
стоит мессы!». То есть власть стоит того, чтобы перестать быть щепе-

https://t.me/skurlatovlive/11735
https://t.me/sstarovoytov/843
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тильным в вопросах вероисповедания. Сам он менял религию шесть 
раз и считал, что если это требуется для государственных нужд, то Бог 
простит. Веселый был король. 

Времена меняются, но природа королей нет. Это первое. 
Второе, о чем стоит крепко подумать - это религиозный баланс в 

стране, который меняется в связи с большим числом радикалов-ми-
грантов. Жителям Москвы рассказывать не надо, остальных можно 
адресовать к французским авторам, отрефлексировавшим для потом-
ков положение дел: хотя бы Уэльбеку с его «Покорностью» или к «Ме-
чети парижской Богоматери» Чудиновой. 

Этому всему что-то нужно противопоставить и власть логично (и ци-
нично, конечно) делает ставку на своих и понятных. Это тоже ведь по-
литическое наследие Орды - которая ставила на эффективных менед-
жеров вне зависимости от их веры. А у нас издревле политические 
практики Орды конфликтуют с практиками Византии. А часто и допол-
няют друг друга, создавая причудливый стиль русских царей. 

И третье, о чем не нужно забывать, это международное направле-
ние, где тоже так все непросто, что лучше не создавать искусственных 
ограничений, а быть неуловимо многополярным. 

В целом же, политика, не только искусство возможного, как извест-
но, но и талант жонглировать интересами людей так, чтобы все верте-
лось, но ничего не упало. В этой круговерти немудрено потерять крест. 
И не только на купюре.

Сыны Монархии
Почему-то считается, что, если мы в контрах с евроатлантическим 

Западом, а с Востоком нормально ведем дела, то и внутри России надо 
устроить восточный базар. Пачками пускать сюда исламистов из Сред-
ней Азии, потакать построению шариата в некоторых горных дотаци-
онных регионах, рисовать полумесяцы на рублях, параллельно уби-
рая кресты, халялить культовые русские шоколадки. 

И, наоборот, некоторые думают, что если России позиционирует 
себя частью европейского христианского мира, то мы должны жалеть 
украинцев с Израилем и прогибаться под Запад на его условиях. 

Обе точки зрения вредны и не правильны. Мы должны быть пре-
дельно прагматичны. Дружба с Китаем, арабскими странами и Ира-
ном во внешней политике, отнюдь не отменяет того, что в России нам 
надо строить, хоть и имперское, но русское национальное государ-
ство. 

Если Израиль отправлял инструкторов и наемников на Украину, а в 
Азербайджан - оружие. И если лучезарные российские либералы-ру-
софобы в диапазоне от Чубайса до Эйдельман и Собчак вдруг стали 
еврейскими националистами, а ХАМАС последовательно поддержи-
вал Россию в СВО, и обострение на Ближнем Востоке нам выгодно, 
значит, мы будем поддерживать ту сторону, которая нам полезнее. 

Если России в текущей ситуации выгодно союзничать с КНДР, Ира-
ном, Китаем и саудитами, значит будем с ними сотрудничать. Но это 

https://t.me/SonOfMonarchy/12236
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не означает того, что нам надо внутри России применять идеи чучхе, 
убирать с рублей Муравьева-Амурского, который не нравится марги-
нальным китайским наци-блогерам или вводить в стране нормы ша-
риата. 

На Востоке уважают сильных, Российская Империя позиционирова-
ла себя как европейская русская православная держава и умела при 
этом прекрасно находить язык с восточными народами, в годы боль-
шой игры против Британии в Центральной Азии. 

Путь России в благостоянию - защита исключительно русских на-
циональных интересов во внутренней и внешней политике. Духовная 
миссия России - сохранение и преумножение Православной Веры и 
христианских консервативных ценностей. 

А наши временные союзники на этом пути могут быть какими угод-
но, лишь бы в моменте это было выгодно русским и России.

Ярослав Белоусов 🇷🇷
Вторые сутки страна обсуждает полумесяц на купюре и халяльность 

шоколадки. Россия ли это? Пока что да.
Не спорю, что отвергнутая Западом любовь российских элит к нему 

вынуждает заигрывать с новыми партнерами. И в этом даже есть ра-
циональное зерно: в борьбе с мировым гегемоном любые союзники 
хороши. А исламский мир – чуть ли не главный кандидат на эту роль. 

Но почему наш новый роман с Востоком оборачивается не столько 
ростом привлекательности нашей страны в глазах всех мусульман, а 
внутренней исламизацией России?

Модернизация или архаизация, вестернизация или мусульманиза-
ция – у наших элит реформы почти всегда оборачиваются потрясени-
ем культурных основ, а не технологическими или геополитическими 
прорывами. Происходит это по той причине, что затевают их оторван-
ные от русской истории и почвы люди, которые легко меняют «Мак-
дак» на чайхану, а натовскую звезду – на зеленое знамя. Если с одного 
входа в Мировое Человечество не смогут зайти, так с другого побьют-
ся лбом.

А что Россия сама по себе этим самым Человечеством является, им 
всегда будет невдомек.

Комплекс неполноценности – он такой.

Байки из Спасской Башни
«Сталин создавал многополярный мир. Подготавливал устав ООН, 

формируя международное право по итогам 1945 года в Тегеране, в 
Ялте. Хрущев, отступив от международного права, эту концепцию на-
рушил в 1962 году конструкцией  двух полярного мира. Это нереали-
стичная, ошибочная модель. Хрущев, создав двухполярный мир, сде-
лал шаг к ликвидации нашего Отечества. Однополярный мир тем-бо-
лее не устойчив, о чем регулярно говорит Путин. Ошибка Хрущева - он 
попытался прибрать другие страны, и этим весь мир настроил против 
себя, все любят свободу».

https://t.me/yaroslav_belousov/2520
https://t.me/kremlin_bashnya/41140
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Евгений Федоров, депутат Госдумы от «Единой России»

Модест Колеров
Фанаты перед зеркалом.
Когда началась наша война 24 февраля, некоторые фанаты И.А.  

Ильина пытались заткнуть мне рот и принудить не напоминать о том, 
что сей Ильин был публичным фанатом фашизма и нацизма.

Что это напоминание якобы нарушает их, фанатский,  консенсус про-
тив неонацизма на Украине.

Прекрасная откровенность. Две половинки на двух стульях. Посре-
ди - фанатская душа.

Глебсмит
Иной раз «незначительные детали» характеризуют любой конфликт 

ярче, чем тома скурпулезного анализа. 
Это знала палестинская писательница и гуманитарный исследова-

тель Адания Шибли. Закончила западные университеты, где и препо-
дает всю жизнь. Профессор-политолог, исследователь постколониаль-
ных и гендерных исследований. Лекции, гранты. 

Написала неплохой роман «Незначительная деталь», последова-
тельно нажимающий на все правильные точки: гендер, институцио-
нальное насилие, тяжелая женская доля. 

Сюжет простой. В 1949 году, во время, взвод солдат Израиля унич-
тожает бедуинское поселение, оставляя в живых молодую девушку. 
Затем насилует ее до смерти и закапывает в пустыне. (Эта часть сюже-
та, кстати, задокументирована и является неоспариваемым Израилем 
историческим фактом). В условные «наши дни» другая палестинка из 
Рамаллы натыкается на эту историю в газете и пытается изучить ее по-
подробнее. Дальше начинается классический «роман-путешествие» 
частью физическое, частью духовное. Заканчивается все очень плохо. 

Не сказать, что в горестях и проблемах протагонистки виноваты ис-
ключительно израильтяне. Собственные палестинцы тоже обижают ее 
со страшной силой. 

Общее впечатление – гнетущее. Народ, потерявший свою землю, но 
оставшийся на ней жить. Чужие в своем доме. Народ – община – се-
мья – конкретный человек – разрушены изнутри, поломаны. Беспер-
спективность, деградация, одиночество, насилие. 

Естественно, такой роман от автора с такой биографией не мог быть 
не награжден всем подряд. В том числе получил награду и от Франк-
фуртской книжной ярмарки. Помимо награды Адани должна была 
провести панель вместе со своим переводчиком на немецкий. 

И в один день вдруг выяснилось, что роман награды не достоин. (А 
если и достоин, то не сейчас, и вообще надо все проверить и перепро-
верить). Что авторка тоже не достойна выступить на ярмарке. И что 
сама она это с пониманием приняла. 

Как это и бывает, сообщение об отмене своего выступления и о сво-

https://t.me/Modest_A_Kolerov/7658
https://t.me/glebsmith77/116
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ем согласии с этим Шибли получила из СМИ, которые роман очень под-
робно разобрали. И выяснили (на 7 год после издания текста) что Из-
раиль изображен как «машина для убийства», что такие книги «прив-
носят в культурную сферу антисемитские настроения», и что идейная 
основа книги – «антигуманна», так как «насилие против израильско-
го гражданского населения не упоминается». Не предоставила писа-
тельница слова «другой стороне», так сказать.

За роман попытались вступиться, упирая на то, что факт изнасилова-
ния бедуинки «задокументирован». Но куда там. Сказано, «прослав-
ляющее антисемитизм произведение», значит оно и есть. И нашую 
гендерную постколониальную профессорку просто заканселили. 

Удивительно в этом не проблемы достаточно среднего романа. А то 
насколько быстро, тотально и игнорируя любой контекст переворачи-
вается «гуманитарная машина». 

Десятилетиями растили и пестовали всю эту плеяду «палестинских 
писателей», давали им гранты, кафедры и трибуны. Награждали их за 
«честность и бескомпромиссность», чтобы буквально за три дня тему 
полностью закрыть. Сейчас повестка в «делании израильские голосов 
особенно заметными на книжной ярмарке».

И это ведь не какое-то директивное управление. Нет офиса, где за 
всем зорко наблюдают и шлют е-мэйлы: «сейчас качаем вот это, а вот 
то глушим. Вы кому там призы даете, ау?» Крупные операторы, нахо-
дящиеся в ключевых узлах управления «гуманитаркой» - СМИ, культу-
ра, спорт, – сами знают, когда кого канселить: антиваксеров, русских, 
арабов...

Одновременно ото всюду выкинули пловца из Египта, пискнувшего 
в интервью, что он, мол, не может быть полностью счастлив победой, 
когда его братья и сестры под бомбами. И уволили десяток журнали-
стов из английских СМИ за недостаточно восторженный образ мысли 
(а вернее, за то, что они оказались - внезапно, видимо, - арабами и не-
правильно смотрят на нерв момента). И все это за день-два.

Эта система рефлексивного управления, способная сама, без мучи-
тельного внешнего администрирования перестроиться за три дня бук-
вально на противоположные тезисы, – и есть, наверное, самое крутое, 
что контролирует сегодня Запад. В ней его сокрушительная мощь.

АДЕКВАТ Z
У взятия под стражу одних навальнячьих адвокатов и драпа за гра-

ницу других есть одно не всем очевидное следствие.
Количество свиданий осужденных с адвокатами законом не ограни-

чено никак: нельзя умалять право осужденного на юридическую по-
мощь. Этим правом Навальный до совсем недавнего времени поль-
зовался так лихо, что количество таких его свиданий после первого 
приговора исчислялось сотнями, а общий адвокатский почасовик за 
четырехзначное количество часов - скорее восьмизначной цифрой в 
рублях, чем семизначной. Кем этот почасовик исправно оплачивался, 
разговор совсем отдельный, а для нас сейчас интереснее, что Наваль-

https://t.me/politadequate/8021
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ный, проводя время с адвокатами, день за днем уклонялся от пере-
воспитания трудом. По состоянию на июнь этого года отработал ноль 
часов за все время заключения, по состоянию на сегодня - сильно со-
мневаюсь, чтобы заметно больше.

И вот сейчас, когда предыдущую адвокатскую бригаду взяли за цу-
гундер (не за количество свиданий, разумеется, а за конкретные не 
одобряемые УК вещи, которыми они на этих свиданиях занимались), 
встает очень большой вопрос, найдутся ли желающие эту бригаду за-
местить. И если вдруг не найдутся, вопрос дальнейшего перевоспита-
ния встанет так: если не трудом, то штрафным изолятором.
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ВОСЕМНАДЦАТОЕ ОКТЯБРЯ

Сегодня:
• Больница Аль-Ахли,
• Плацдарм на левом берегу или не плацдарм?
• Кинжалы над Черным морем и для чего они нужны,
• Визит Путина в Китай: поклон ноги не ломит,
• «Поставки США ракет ATACMS никак не изменят ситуацию на 

фронте и только продлят агонию Украины»,
• «Мы должны по призыву президента удвоить население России 

за ближайшие 50 лет»,
• «Мы будем преследовать Гугл по всему миру. Карфаген должен 

быть разрушен»

Дмитрий Медведев
Чудовищный удар по больнице в секторе Газа безусловно является 

военным преступлением. И финальную ответственность за него несут 
те, кто цинично зарабатывает на войнах в разных странах и на разных 
континентах. Кто бездумно раздает колоссальные деньги на оружие, 
загружая свой ВПК.

Кто лживо вещает о своей глобальной миссии по защите демокра-
тических ценностей. 

Соединённые Штаты Америки.

Царьград ТВ
Поспорить тут не с чем. Руки США в крови целых народов.

Платон Беседин
Можно, конечно, и дальше разглагольствовать, что «сами себя об-

стреляли», но:
Старший советник Нетаньяху Марк Регев заявил, что в Газе нет от-

дельного мирного населения.
Советник Нетаньяху Хананья Нафтали подтвердил, что Израиль со-

вершил удачный удар по госпиталю в Газе, убив множество террори-
стов. После он удалил свой пост.

Что несут эти люди?!

Герман Садулаев
А вот сейчас мы узнаем, есть ли в мире мусульманская умма, или 

её нет.
И я мог бы сказать, что у всех, кто хотел резать головы врагам Ал-

лаха, появилась прекрасная возможность испробовать себя в войне с 
ЦАХАЛ. Вместо того чтобы мирных жителей в автобусах взрывать.

Но я так не скажу, потому что я против ответного террора и насилия.

https://t.me/medvedev_telegram/400
https://t.me/tsargradtv/60016
https://t.me/pbesedin/2777
https://t.me/germansadulaev/1899
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Но мусульманские страны могли бы все вместе прервать диплома-
тические отношения с государством Израиль и устроить ему финансо-
вую и экономическую блокаду. А также наложить санкции на союзни-
ков Израиля, которые поставляют ему оружие. 

Или продали веру за богатство и комфорт? Или нет уммы?

Герман Садулаев
Авиация ХАМАС нанесла повторный авиаудар по спасателям, кото-

рые пытались искать выживших в развалинах больницы.
Ой. А у ХАМАС нет авиации. Кто же это мог быть? 
Надо провести расследование. ЦАХАЛ и проведёт.

Юрий Баранчик
Количество погибших при ударе Израиля фугасной бомбой по пале-

стинской больнице может вырасти до 2-3 тысяч человек - многие ещё 
находятся под завалами. В это время Израиль нанес повторный удар 
по спасателям, которые разгребали завалы с ранеными и погибшими.

Образ будущего
Один известный произраильский канал (что мешает давать объек-

тивную инфу?) публикует вслед за израильскими ресурсами фейк: это 
старое видео от 2022 года.

Причем фейк, нелепо вброшенный, все уже разоблачили.

Что-то знаю / Павел Данилин
Интересно, много ли людей с прекрасными лицами и генами осу-

дят людоедский удар армии Израиля по больнице в Газе?
Унесший около 1000 жизней беспомощных людей? 
Удар, который нельзя назвать иначе, чем варварством и военным 

преступлением?
Почему-то мне кажется, что ни один.

Военкор Котенок
Израильские и произраильские каналы в попытках подтвердить 

официальную версию Тель-Авива (якобы в больницу прилетела раке-
та, выпущенная ХАМАС), закапывают себя еще глубже, публикуя ста-
рые и смонтированные ролики. Никаких реальных кадров, на которых 
было бы видно «падение палестинской ракеты», так и не представле-
но.

На месте трагедии продолжаются разборы завалов. Среди погиб-
ших — много палестинцев-христиан.

МИГ России
А вот теперь и понятно с «сами себя обстреляли». Появилось еще 

одно видео, с другого ракурса, с ракетой «Хамас», которая якобы из-

https://t.me/germansadulaev/1900
https://t.me/barantchik/12911
https://t.me/obrazbuduschego2/15619
https://t.me/ctotoznayu/5314
https://t.me/voenkorKotenok/51379
https://t.me/mig41/29864
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менила свою траекторию. Четко видно, как ракета запущена , как ее 
сбивают, как она на 0.17 на видео падает (на скрине выделено крас-
ным, слева от последующего мощного взрыва) на расстоянии несколь-
ких сот метров от больницы.

А потом рванет уже больница. И это явно совершенно другая раке-
та, а скорее всего, авиационная бомба.

Раньше всех. Ну почти.
Армия Израиля утверждает, что повторная проверка подтвердила 

версию о вине «Исламского джихада» в ударе по больнице в Газе Ар-
мия Израиля утверждает, что повторная проверка подтвердила вер-
сию о вине «Исламского джихада» в ударе по больнице в Газе

Олег Царёв
Вот представьте себе, что чувствует Блинкен. Он провел сотни встреч, 

неделю прожил в самолете. Встречался, подкупал, угрожал и уговари-
вал арабских лидеров не включаться в войну с Израилем. В свобод-
ное время общался с израильской элитой, искал компромиссы. Тер-
пел унижения, вспомните, как он ночь ждал саудовского принца. В ко-
нечном итоге он смог договориться со всеми.

По итогам этих договоренностей должен был прилететь Байден и 
показать себя великим миротворцем. Но вот на тебе, обстрел госпита-
ля. Погибли женщины и дети. Причем чертовые мировые СМИ даже 
не стали сомневаться в том, что больницу в Газе расстреляли ВС Изра-
иля.

Эти журналисты – настоящие мерзавцы. Восемь лет Киев говорил, 
что Донецк сам себя обстреливает, и никто не ставил это под сомне-
ние. А тут Нетаньяху заявляет, что это арабы сами себя обстреляли, и 
ему никто не верит. Ну не сволочи эти журналисты, а?

Визит Байдена в Израиль можно уже отменять, встреча с лидером 
Палестины уже отклонена. Все остальное тоже не имеет смысла. Что, 
прилететь, чтобы позорно ползти по аэропорту, как это сделал Штольц?

Сколько работы было проделано, чтобы потом все разом перечер-
кнуть, причем из-за действий Израиля. Я думаю, и Блинкен, и Байден 
сейчас в ярости. Думаете, это из-за действий арабов? Нет, из-за дей-
ствий Израиля.

Русский инженер
А ещё можно представить, что чувствует еще один персонаж, ко-

торого не пустили на порог к Нетаньяху (по слухам, примета плохая 
встречаться с парнем в нестираной футболке, множество вышедших в 
тираж мировых политиков подтвердят😉).

А ведь он мечтал что сейчас его белый хозяин разрулит войнушку 
на Ближнем Востоке, и к еврейскому парню из Кривого Рога вернётся 
свет мировых софитов, вслед за которыми идут бабосики, кокс, ство-
лы.. 

https://t.me/bbbreaking/167704
https://t.me/olegtsarov/9042
https://t.me/rusengineer/1879
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А не тут то было. ЦАХАЛ мало того что обнулил больницу, да ещё и 
добил спасателей (возможно и брешуть😉😉).. Тут такой объём потре-
бления Этадругин форте на западе начался, что кокаиновому диктато-
ру не поможет привлечь внимание, даже если он в центре Нью-Йорка 
исполнит свой знаменитый номер на рояле.

Юрий Баранчик
😉😉Началось - Бидона начали сливать
Глава МИД Иордании заявил об отмене запланированного на 18 ок-

тября саммита с участием Байдена, сообщает Al Jazeera. 
То ли ещё будет... Хотели Украину, на нашей территории вести во-

йну, получите на своей. А впереди ещё Тайвань, третья часть Марле-
зонского балета.

Роман Алехин
Арабы заставили канцлера Германии Шольца повиноваться и лечь 

на землю лицом вниз. Это пока в Израиле, но скоро это может слу-
читься и в Германии, как и по всей Европе. 

Это будет страшно, но европейские власти сами это создали, для 
европейцев наступает время собирать камни. А этническим русским в 
Европе стоит задуматься о Родине, пока нет очередей на таможне. Как 
и чиновникам в России стоит задуматься о важности момента, чтобы 
в погоне за личными интересами и деньгами не упустить возможно-
стей для России.

Димитриев
Протестующие по всему миру будут атаковать не только израиль-

ские посольства, но и американские, чтоб заставить США отказаться 
от поддержки союзника. И перед Штатами встанет выбор: либо про-
блемы по всему миру, либо проблемы у Израиля.

Холмогоров
— Где умный человек прячет камешек?
— На морском берегу.
— А где умный человек прячет лист?
— В лесу.
— Но что ему делать, если леса нет?
— Он сажает лес, чтобы спрятать лист. 
А где умный человек прячет смертельный удар? Среди тысяч уда-

ров, которые наносит гордый своей безнаказанностью идиот.
Израиль теперь может обкричаться, что среди тысяч ударов по де-

тям и больницам именно этот нанес не он. Но поверят ему только на 
фокс-ньюс.

Я далек от веры в то, что палестинцы сами себя обстреляли, но даже 
если бы они это сделали, то после тысяч израильских ударов, дока-

https://t.me/barantchik/12912
https://t.me/Alekhin_Telega/8300
https://t.me/russ_orientalist/15910
https://t.me/holmogortalks/31216
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зать, что именно этот был не израильским нет никакой технической, 
логической или эмоциональной возможности. 

Думаю, впрочем, что безупречный удар, сорвавший «миротворче-
ский саммит» Байдена нанесен был технически с израильской сторо-
ны.

А политически - теми, кому и Израиль и Хамас безразличны как пеш-
ки. И даже США они ценят не выше коня.

Что-то знаю / Павел Данилин
Еще вчера мне казалось, что Израиль ждет новая интифада.
Сегодня мне кажется, что Израиль ждет газават.

МИГ России
В Мальте (Турция) новые подкрепления прибывают на штурм аме-

риканской базы, а в Анкаре толпа собирается ворваться в посольство 
Израиля.

В Стамбуле в консульство уже кто-то прорвался

Юрий Баранчик
Эрдоган получил нужную картинку и замерил уровень настроений 

в обществе:
Протестующие в Стамбуле прорвались на территорию консульства 

Израиля, параллельно идет штурм американской военной базы в Тур-
ции.

В случае чего добровольцы десятками тысяч пойдут в военкоматы 
на Священную войну.

Царьград ТВ
Посольство США окружено: Бейрут требует ответа за удар по боль-

нице в секторе Газа 
Несмотря на то, что американское посольство взято в кольцо проте-

стующими, к зданию продолжают прибывать колонны машин. 
Ответственность за это ужасное преступление лежит на США ничуть 

не меньше, чем на Израиле.

BRIEF
В ливанской столице Бейрут митингующие атаковали здание ООН, 

протестуя в связи с ударом по больнице в секторе Газа, сообщает ли-
ванская газета Al-Watan и телеканал RT Arabic. Помимо штаба ООН, 
протестующие пытались штурмовать посольство США в пригороде Бей-
рута Авкаре. Как рассказал ТАСС один из очевидцев, в ответ силови-
ки перегородили проходы к территории дипмиссии рядами колючей 
проволоки и железными щитами. По словам собеседника агентства, 
протестующие поддерживают шиитские движения «Амаль» и «Хез-
болла». Телеканал Al Jazeera сообщил, что против демонстрантов при-

https://t.me/ctotoznayu/5315
https://t.me/mig41/29878
https://t.me/barantchik/12917
https://t.me/tsargradtv/60018
https://t.me/rusbrief/165743
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менили слезоточивый газ и водометы.

Национальный Z Курс
На Ближнем Востоке начинается ХАОС. Хаос, который может быть 

выгоден только США. Они реально думают, что смогут отсидеться за 
океаном. 

И Англосаксы не были бы англосаксами, они мастера манипуляций. 
Надо ждать ещё более чудовищных провокаций на украинском ТВД.

Мария Захарова
С ужасом слежу за новостями с Ближнего Востока и вспоминаю не-

однократно озвученный Обамой тезис о том, что, благодаря амери-
канской политике, мир стал намного безопаснее. 

Теперь мы все видим, насколько.

Царьград ТВ
Удар по больнице в секторе Газа нанесен американкой бомбой: это 

подтверждает звук 
На видео – сравнение звука бомбы JDAM американского производ-

ства с GPS-наведением и звука атаки на больницу в секторе Газа. 
Как говорится, послушайте и найдите отличия.

Это ещё не конец
Мощность авиабомбы, сброшенной с бомбардировщика ВВС Изра-

иля на больницу в Газе, полностью сопоставима с управляемой бом-
бой JDam массой 965 кг.

GSM приемник был активным и бил точно в цель. Координаты и 
управление шло или из ЦУ Американского эсминца, или из штаба ВВС 
Израиля. Ошибка и случайность исключены. 

Или преднамеренный саботаж по типу офицеров ВВС Турции из пар-
тии Фето Гюлена, сбивших СУ-24 ВКС России, или хладнокровный акт 
терроризма, когда агрессор ломает волю к сопротивлению жертвы.

Юрий Баранчик
Как прогнозировал ночью, число погибших в результате удара аме-

риканской ракеты (как уже выяснили эксперты, это была американ-
ская ракета, т.е. ударил либо Израиль, либо США) по больнице в Газе 
приближается к 2000 человек. Т.к. разбор завалов продолжается, к ве-
черу цифра погибших существенно вырастет. В основном там находи-
лись женщины и дети.

Это ещё не конец
Идёт большой пропагандистский нагон туфты о том, что разведка 

Израиля передала в США и союзникам для Совбеза некие секретные 
данные о причастности иных в ударе по больнице.

https://t.me/nationkurs/28345
https://t.me/MariaVladimirovnaZakharova/6445
https://t.me/tsargradtv/60023
https://t.me/nonetutto/1169
https://t.me/barantchik/12924
https://t.me/nonetutto/1164
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Российские источники послушно это цитируют и распространяют, а 
вы это вынуждены читать.

В реальности все совершенно иначе. 
АНБ подтвердило Белому дому, что Израиль намерено нанес авиа-

удар по клинике в Газе. Несколько ракет. Разрушения говорят сами за 
себя, это не одна случайная отклонившаяся ракета по версии Израи-
ля.

Сенаторам и конгрессменам разослали электронное письмо, в ко-
тором член комитета по безопасности Конгресса США и действующий 
высокопоставленный сотрудник АНБ заявил, что произошла чудовищ-
ная ошибка.

Моссад и ЦАХАЛ выслеживали по секретным телефонам руководи-
телей ХАМАС. Трубки и их IMEI-коды велись через спутники АНБ и он-
лайн отправлялись в Моссад. 

После ракетного удара по заглубленным бункерам ХАМАС Моссад 
и АНБ отследили кучное движение секретных телефонов военно-по-
литического руководства ХАМАС. Все они скопились на подъезде в эту 
злосчастную клинику и внутри нее. 

Далее мы все знаем. Везли ли туда раненых, или же они скрытно 
направлялись в клинику, чтобы там безопасно продолжить руковод-
ство ХАМАС, неизвестно. Если так, то косвенную вину руководства ХА-
МАС можно было бы изобразить. Особенно если бы они все тоже по-
гибли.

Однозначно понятно, что ни о каком случайном пуске ракеты из 
сектора Газы речи не идет. А если так, то Д. Байден лжет. Посол Изра-
иля в РФ лжет про парковку, а уже и про количество жертв. Неназван-
ные источники, которые ранее рисовали нейросетью «убитых» изра-
ильских младенцев - лгут как дышат.

В клинику прилетело несколько ракет класса воздух-земля, после 
чего  бомбардировщик ВВС Израиля сбросил фугасную авиабомбу. 
Именно поэтому разрушения носят такой катастрофический масштаб.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Еще 16 октября комиссия ООН заявила что «несоразмерные удары 

Израиля по Газе являются военным преступлением». 
Но всем пофиг. Вчера был нанесен удар по больнице в Газе, где по 

предварительной информации погибло около 800 человек. Западные 
«цивилизованные страны»  молчат, как воды в рот набрали. 

Представить не могу, какой вой поднялся бы если бы русские вой-
ска совершили подобное. Тут тебе бы и слезы по невинно убиенным 
и истерики и осуждение и санкции и прочие атрибуты «цивилизован-
ного мира» проявились. А тут ничего. Молчат. Значит это другое.

Я уже говорил, повторю - этот конфликт на Ближнем Востоке про-
сто феерично показал истинное лицо тех, кто всё это время учил нас и 
другие страны демократии, Международному праву и прочей ереси. 
Оказались просто лицемерами и лгунами.

https://t.me/notes_veterans/12934
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Что-то знаю / Павел Данилин
Еврейская побасенка, история про то, как палестинцы сами себя 

взорвали в больнице, выглядит тем более нелепо, что видео попада-
ния ракеты в больницу опубликовано, и на нем очевиден тот факт, что 
это не взрыв внутри больницы, а сильнейший внешний ракетный удар.

Хотелось бы посмотреть на то, что это за такая чудо-палестинская 
ракета, и почему ни она, ни подобная ей не применялись ранее против 
самого Израиля палестинцами, которые, по словам евреев, зачем-то 
решили устроить соответствующие испытания ракеты на себе самих, 
своих женах и детях.

А вообще, во всем этом чувствуется нечто хохляцкое - кондиционер 
взорвался, сами себя бомбят...

Политджойстик/Politjoystic
Средства объективного контроля по Сектору Газа есть только у Из-

раиля и США: кто летел, кто стрелял, чем, когда и во сколько. Но, маль-
чики и девочки из пресс - службы ЦАХАЛ рисуют пока картинки с точ-
кой пусков и точкой больницы, добавляя недоверия к позиции изра-
ильтян. 

...
У меня вопрос: даже если предположить, что одна ракета боевиков 

упала на больницу, то куда упали остальные? Покажите данные о пу-
сках, время и точки падения или сбития. Они всегда дают залп, а не 
единичный выстрел.

Владислав Угольный #Верните_Лизу_В_Метро
Чёт все так ущемляются от разбитой евреями больницы в Газе, слов-

но бы в Донецке никогда не были. Ну да, на войне иногда бомбят боль-
ницы и на войне иногда умирает мирняк.

Да, это не законно и это надо бы поправить, но другого междуна-
родного гуманитарного права у меня для вас пока что нет.

Но знаете что?
Я хочу чтобы во Львове было так же как в Газе.
Буквально молюсь чтобы во Львове было так же, как в Газе хотя бы 

месяц.

Тот самый Олень🇷
😉😉Совершенно «случайно» ракета попала в больницу Аль-Ахли в 

секторе Газа, где находились раненные палестинские дети, женщи-
ны и старики – убиты более 1000 человек. Трупы в буквальном смыс-
ле слова оказались раскиданы по всей площади центра сектора Газа 
– ужасающие картины с детьми с оторванными головами транслиро-
вались в прямом эфире и облетели уже весь мир, взорвав арабские 
страны. ЦАХАЛ отнекивается, взяв на вооружение украинские темни-
ки, и пеняет, что это сделал палестинский же «Исламский джихад». 

https://t.me/ctotoznayu/5316
https://t.me/politjoystic/34630
https://t.me/zola_of_renovation/6103
https://t.me/trueolen/899
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Но кто виноват сейчас не главное, главное – что делают. Не будем 
повторять банальности о том, что не было никакого военного смыс-
ла ударять по мирному объекту, сознательно нарушая все возмож-
ные правила. Важно осознавать, что за кулисами конфликта действу-
ет третья сила, которая делает все возможное для раскрутки Большой 
войны. И совсем неслучайно эти события происходят в преддверии 
ближневосточного турне Байдена. Наивные верят официальным ком-
мьюнике о том, что Байден едет с миротворческой миссией и якобы 
терпит диппоражение, на самом деле у него противоположная задача 
- подбросить дров в костер Большой войны, обеспечить сбыт амери-
канского оружия всем сторонам конфликта и взорвать Ближний Вос-
ток ко всем чертям. И это получается очень хорошо. Задачка со звез-
дочкой - убедить Египет принять палестинцев в синайской пустыне, 
чтобы помочь Израилю зачистить Сектор Газа.

Что-то знаю / Павел Данилин
А еще сегодня мы увидим американский позор. 
Байден, главный американский дементор, прилетит в Израиль, и, 

думается мне, целиком и полностью поддержит действия еврейского 
государства. То есть, поддержит массовые убийства мирного населе-
ния, казни и месть.

И это будет очередной шажок к падению Америки.

ВЧК-ОГПУ
Пока Рамзан Кадыров смакует видео с издевательствами и избие-

нием студента Журавеля, его правая рука Адам Делимханов, врыва-
ется в Телеграм через новомодные сторис. Герой России и депутат ГД 
запостил на этот раз видео, на которым грозит «шайтанам» и врагам 
Палестины ракетным комплексом Сармат, который может выпустить 
ракету на расстоянии 18 тыс км.

Умный еврей при губернаторе
Проверил аккаунты политэмигрантов. Не удивился. Все предатели 

России работают исключительно на США. И поэтому выступают за Из-
раиль. Как написал намедни, ещё до Аль-Ахли, Макаревич, иностран-
ный агент, Израиль и Украина должны победить.

Национальная принадлежность тут ни при чем - вот у кого точно не 
остаётся никакой национальности, так это у предателей. Собственно, 
«иностранный агент» - это теперь и есть их национальность.

Александр Ходаковский
Сейчас «сами себя обстреляли» - основная версия Израиля. Уди-

вившись  собственной ангажированности, я вчера долго думал, - по-
чему первую версию об обстреле больницы Израилем я принял безо-
говорочно?... Я уверен, что моя позиция воспринимается только, как 
моя собственная, человеческая: к индустрии пропаганды я не имею 
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ни малейшего отношения. Так что же со мной, что я так ополчился на 
Израиль, что сходу поверил в его вину? Ответ нашёлся в подсознании, 
и отнюдь не в глубинной неприязни к «жидам». Дело в том, что было 
много информации, которая воспринималась на автомате. Деформи-
рованный войной мозг отмечал некоторые детали, на которых созна-
ние не фиксировалось. Например, последствия разрывов прорвавших-
ся сквозь железный купол хамасовских ракет... 

Да, мы видели повреждения, разрушения и возможные жертвы. Но 
то ли евреи сознательно преуменьшали степень этого всего, чтобы не 
дискредитировать свою систему защиты, то ли разрушения действи-
тельно были незначительными, - но на их фоне результаты попаданий 
еврейских ракет были просто потрясающими. Когда одна ракета пре-
вращает в груду обломков огромное здание - это должно устрашать, и 
это демонстрировалось даже с неким хвастовством: вот, дескать, как 
мы можем - не вздумай против нас. И мозг всё это фиксировал и не 
увидел ни в чем несоответствия. 

Наоборот: когда стали говорить, что это сход с курса собственно хама-
совской ракеты - несоответствие громко заявило о себе. Тут же подлю-
чилась и логика: откуда в контролируемой Израилем зоне такое коли-
чество взрывчатки даже обычной мощности, чтобы изготовить столь-
ко ракет? С чем мы имеем дело? Мы на Донбассе привыкли к взрыв-
чатке - то гранитные карьеры, то шахты, в которых проходка осущест-
вляется буро-взрывным способом.... Но это всё так называемая про-
мышленная взрывчатка, коэффициент мощности  которой ниже, чем 
у военной типа тротила или пластида. Мне проще предположить, что 
и хамасовцы использовали нечто подобное для своих летающих газо-
вых баллонов.... 

Но главное даже не картинки разрушений, несопоставимых по сво-
ей степени. Главное - это риторика Израиля за последнюю неделю. 
Было очевидным, что Израилем завладело всеобъемлющее, ирраци-
ональное чувство мести. Эрдоган сделал точное замечание: будете ве-
сти себя не как государство, а как организация - получите отношение, 
как к организации. Выбранная линия на полную блокаду Газы начала 
носить признаки создания гетто - только теперь уже палестинского. В 
случае успеха - погибшие в больнице, не будь попадания, умерли бы 
не сразу, а мучительной смертью. Это отвратило меня от Израиля и 
сделало противником его политики. Попадание в больницу - - это уже 
этап развития ситуации.

АРМАГЕДДОНЫЧ
Насчёт той ракеты эмоции сейчас зашкаливают по всему миру и это 

более чем объяснимо. Автор человек максимально прагматичный, 
так что им как правило не поддаётся. С его точки зрения версия о том, 
что по несчастной больнице звизданула неудачно запущенная ракета 
«Исламского джихада», полёт которой, попадание в больницу и нача-
ло там пожара зафиксировали в прямом эфире операторы катарской 
«Аль-Джазиры» более чем вероятна, в отличие от удара по больнице 
ЦАХАЛа, целенаправленного или по ошибке. Хотя бы потому, что в Из-

https://t.me/oldhellboy/6459
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раиле военных за такого рода вещи судят и сажают, причём по нынеш-
ним временам, с учётом уровня конфликта между судебной системой 
Израиля и его премьер-министром, расследовать эту трагедию будут 
под лупой.

Другое дело, что никого в мире, особенно в исламском мире, ника-
кие доказательства ни в чём не убедят и убедить не смогут по опреде-
лению. Там априори понятно, что Израиль совершил военное престу-
пление, евреи черти с рогами и никакие контакты с ними недопусти-
мы - только джихад. И, кстати, всем нашим антисемитам и профессио-
нальным антисионистам это тоже ясно. Десятилетиями наработанная 
практика - чего от них хотеть? Искренне убеждённые в своей правоте 
люди. Что до автора, он лично полагает, что судить и сажать за удар по 
больнице в которой погибли люди нужно непременно, кто бы в ито-
ге виновным ни оказался. Что вовсе не отменяет того простого факта, 
что в регионе началась война не на жизнь, а насмерть и она не пре-
кратится, кто бы что бы кому бы ни говорил.

МАРДАН
Российские официальные лица не торопятся обвинять Израиль в 

убийстве сотен мирных палестинцев в христианской больнице в Газе.
Пиарщики Медведева ограничились Соединенными Штатами.

Захар Прилепин
Большинство английских газет сегодня вынуждены вынести на пер-

вые полосы фотографии катастрофы в госпитале Газы. То есть даже 
консервативная пресса, которая доселе старалась на обложках ставить 
только фото убитых или раненых израильтян, напечатала изображе-
ния этой масштабной трагедии.

Правда, обратите внимание на одну особенность. На Украине эти 
газеты сразу определяют, чья ракета куда-то прилетела и почему Рос-
сия априори виновна. А в данном случае затрудняются сказать. Вон 
Daily Mail даже вопросом задается: «Кого винить?» Не срабатывают в 
Палестине чудесные дедуктивные способности британских журнали-
стов!

И только коммунистическая Morning Star (помните такую?), как и в 
былые времена, единственной режет правду-матку, вынеся на пер-
вую полосу заголовок: «Прекратите соучастие в Израильской резне»

Русский инженер
Если серьёзно, то ночные события перевернули шахматную доску. 

Ситуация вновь в состоянии крайней неопределённости, на грани гран-
диозного шухера. 

Израиль своими действиями растерял образ жертвы жёсткого напа-
дения. Поддержка Палестины в мире растёт, сплочение арабов усили-
вается. Причём очевидна и раздражение США, которым не нужен се-
рьёзный конфликт на Ближнем Востоке, так как у них по плану прину-
дить Киев к ноябрю декабрю заморозить конфликт, и ударно до ново-
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го года развёрнуть силы для превентивных действий на Тайване. Что-
бы до марта, использовать фактор плохих погодных условий для де-
сантных операций, провернуть объявление независимости Тайваня, и 
вынудить КНР действовать в неблагоприятных условиях. Но для этого 
Вашингтону нужна свобода рук, а потенциальный конфликт с Ираном 
может привести к геополитической катастрофе на Тайване. В случае 
если элиты острова увидят, что гегемон увяз, могут поддержать план 
Гоминьдана о мирном слиянии с КНР. Мотивация для этого отличная, 
в ходе боевых действий региональные элиты могут получить руины 
вместо активов, и слабость гегемона усиливает сомнения что эти по-
тери будут компенсированы. Опять же примером для них являются 
украинские элитарии, сидящие в тюрьме. Коломойский, Шуфрич, Бо-
гуслаев, Пономарёв - ещё недавно они вершили судьбы страны, а те-
перь баланду жрут. 

Поэтому фактор мотивации и разрозненности элит стоит учитывать 
при анализе ситуации в мире, тем более что в самих США отсутствует 
межэлитный консенсус, и идёт жёсткая борьба за выживание. Причём 
с нарушением привычных ограничений и правил. 

Учитывая что и наше СВО пошло не совсем по плану как раз из-
за внутриэлитарных разногласий на Западе, то нам остаётся пожелать 
успеха всем сторонам на Ближнем Востоке, чтобы надёжнее связать 
их ресурсы, и быстрее добить нацисткий режим в Киеве.

Старая площадь
Пресс-секретарь ЦАХАЛ заявил, что в распоряжении военных есть 

запись разговора между террористами, в ходе которого они призна-
ются, что именно их ракета ударила по больнице. 

Израильские официальные лица копируют побратимов с Украины, 
которые 9 лет обстреливали города ЛДНР и заявляли, что это дело рук 
военных независимых республик. В качестве доказательств показыва-
ли сфабрикованные записи телефонных разговоров якобы командо-
вания армий ЛДНР.

Андрей Медведев
Президент Египта Абдель Фаттах ас-Сиси самым решительным об-

разом осудил атаку на госпиталь, которая является очевидным нару-
шением международного права.

И добавил, что народ Египта осуждает удары по гражданскому на-
селению.

Хизбалла (вчера обещавшая страшный день гнева) заявила, что со-
жгла из ПТУРа ещё один танк Меркава.

Иордания не пустила палестинцев через границу. Между прочим, 
весьма гуманно. Хашемиты могли бы и перерезать палестинцев, как в 
1970 году. 

Остальные арабские страны тоже выражают возмущение и неодо-
брение. Товарищ Эрдоган выражает ещё большее неодобрение. 

Вот, собственно, и весь вам джихад, Третья мировая и пришествие 

https://t.me/staraya/12434
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Махди.

Игорь Караулов
В моральном смысле европейцам не позавидуешь. Они десятиле-

тиями культивировали сочувствие палестинцам, что неудивительно, 
учитывая растущую долю мусульманского населения, премировали 
арабских писательниц о травме, а когда ХАМАС за сутки убил тысячу 
евреев, концепция мгновенно сменилась и невинные страдальцы тут 
же стали злобными террористами. 

Но через десять дней Израиль разбомбил больницу в Газе, и что те-
перь? Кому сочувствовать, кого отменять?

МАРДАН
Дед Байден прилетел в Израиль. Будет, по словам Кирби, задавать 

израильским партнерам жёсткие вопросы. Как друг. Но очень жёстко.
Спросит, почему там мало убили палестинцев в больнице. Оружие 

же, вроде, хорошее дали.

Политджойстик/Politjoystic
Байден прилетел в Израиль и тишина. Заметили? А потому что он 

точно знает - ракеты израильские.

Логика Маркова
Аль - Ахли. Позиция России по этой разбитой больнице пока очень 

многоаспектная и с нюансами. Отличается от остальных. Неожидан-
ная даже позиция.

1. Пока нет официальных заявлений, но есть заявления официаль-
ных лиц. Захаровой и Медведева.

2. Удар по больнице квалифицирован как военное преступление. 
«Акт расчеловечивания» 

3. Но прямо Израиль виновником не назван.
4. Но очень намекается, что это скорее Израиль. 
5. А кто назван фактическим виновником, это США и Британия.
6. Израиль призывается остановить удары по Газе.
Пока так. Весьма тонко сбалансированная позиция.

Умный еврей при губернаторе
Кто бы сомневался.
Президент США Джо Байден в ходе встречи с премьер-министром 

Израиля Биньямином Нетаниягу выразил уверенность в непричастно-
сти израильтян к взрыву в больнице «Аль-Ахли» в Газе.

Логика Маркова
Байден в Израиле заявил про убийство сотен мирных людей в боль-

нице «это не вы, это другая команда». Идиот. Нетаньяху вообще про 
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удар по больнице ничего не сказал. То есть почти признался, что это 
Израиль.

Скурлатов live
Депутат Пакистана Сарват Фатима предлагает превентивно ударить 

по Израилю ядерной бомбой:
 «Ядерное оружие Пакистана не является экспонатом, я требую от 

правительства использовать наши ядерные ракеты в качестве сред-
ства сдерживания и предупредить израильтян, что, если они не пре-
кратят бомбардировки сектора Газа они будут стёрты с лица земли». 
Быть Добру? Но предупредить Израиль давно бы следовало, конечно. 
И предложить покинуть евреям Израиль в течении 12 часов. Чтоб не 
было игры в «одни ворота».

Создание мононационального государство никогда и нигде не при-
водило к успеху кроме Японии, которая исторически сумела создать 
обособленный уголок у себя на острове.

Политджойстик/Politjoystic
Израиль теперь Украина #2. Байден поставил на войну. 
…
Байден: «Судя по тому, что я знаю и что я видел, Израиль не атако-

вал больницу в секторе Газа. Это явно не вы».
…
Никаких расследований, международных экспертов. Джо - главный 

эксперт. После его отлета начнётся.

Игорь Караулов
Тут ведь такая вещь. О том, что не столько Украина сближается с За-

падом, сколько Запад украинизируется, писали ещё до СВО. И я в сво-
их колонках тоже писал. Может, кто-то думал, что это натяжка, пропа-
ганда такая. Но вот высшее должностное лицо Запада поддержало те-
зис «сами себя обстреливают», изобретённый украинцами девять лет 
тому назад. Какие ещё свидетельства нам нужны?

Логика Маркова
Немецкие войска переброшены на Кипр, десантники, морская пе-

хота и спецназ. Говорят для операций в Газе по спасению заложников. 
80 лет назад немецкий десант уже был рядом, на Крите и уничто-

жил там британские  войска. 
Немецкие войска уже в Прибалтике. Немецкие танки уже на Украи-

не, причем воюют за фашистский режим. 
Так возрождается немецкий фашизм. А потом британцы будут удив-

ляться, когда немцы опять будут их стрелять?

Сергей Миронов
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Удар по больнице в секторе Газа – это провокация, направленная 
на разжигание большой войны на Ближнем Востоке с целью дестаби-
лизации на всем евразийском пространстве.

 Инициаторы этой чудовищной и бесчеловечной атаки не могли не 
понимать, какую волну возмущения она вызовет в арабском и мусуль-
манском мире. Очевидно, на это и был расчет: спровоцировать на от-
ветные действия и нанести на этом основании свой удар. Под прице-
лом в первую очередь Иран – главный противник Израиля и США на 
Ближнем Востоке и один из главных партнеров России в регионе. С 
этой точки зрения интерес американских ястребов абсолютно поня-
тен.

😉😉 По совпадению атака на больницу произошла во время самми-
та в Пекине, посвященного реализации глобального международного 
проекта «Один пояс, один путь».

Объясняет Readovka
Удар по баптистской больнице Аль-Ахли в Газе: чудовищное воен-

ное преступление или несчастный случай
По сообщениям минздрава Газы, счёт жертв удара по по баптист-

скому госпиталю Аль-Ахли уже превысил 800 человек. Израиль и ХА-
МАС продолжают обвинять друг друга в этой ужасающей трагедии.

Израильтяне опираются на два трудноверифицируемых фрагмента 
онлайн трансляции, на которых виден сход с траектории ракеты, судя 
по всему запущенной из Газы, и её падение на город. Но однозначно 
утверждать, что на видео зафиксирован именно удар по госпиталю 
нельзя, а то, что существенный процент палестинских ракет падает на 
саму Газу и так не секрет. Также ЦАХАЛ публикует съемку с воздуха, 
демонстрирующую, что эпицентр взрыва был на парковке за госпита-
лем и повреждена лишь ближней к ней часть больницы. Характерно, 
что ни ХАМАС, ни Израиль не используют столь мощные боеприпасы, 
которые могли бы нанести такой ущерб отдалённо стоящему зданию, 
так что можно с определённой уверенностью утверждать, что на пар-
ковке находилось что-то взрывоопасное (речь может идти и о вполне 
легальных грузах, таких как топливо для генератора или кислородных 
баллонах).

Произраильские источники ставят под сомнение число погибших 
— больница Аль-Ахли представляет собой относительно небольшое 
строение, уместить в котором 800 пациентов нереально. Но это не-
соответствие как раз легко объясняется сотнями тысяч беженцев, на-
воднивших необстреливаемые районы Газы — покинувшие свои дома 
палестинцы буквально спят сейчас друг у друга на головах, в том чис-
ле и на той самой злополучной парковке.

Палестинская сторона никаких доказательств не предоставляет, да 
они в принципе и не нужны — на арабской улице сомнений в вино-
вности Израиля нет, а западного «потребителя» можно смутить ярки-
ми кадрами с погибшими из-за удара детьми.  

Вне зависимости от того, кто окажется истинным виновником тра-

https://t.me/readovkaru/4630
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гедии, все «шишки» всё равно сейчас посыплются именно на Изра-
иль. Даже, если упавший боеприпас принадлежал ХАМАС, проараб-
ские источники всегда могут зачерпнуть вдохновения у своих запад-
ных коллег и всё равно обвинить во всём Израиль: «эта ракета ПВО 
упала на жилой дом лишь из-за того, что Россия Израиль ведёт свои 
бесчеловечные обстрелы».

Если абстрагироваться от трагичности ситуации и жертв среди граж-
данских, то прямо сейчас можно понаслаждаться моральной эквили-
бристикой некоторых представителей либеральной общественности, 
которые будут утверждать, что «это другое».

ЗеРада
Видео с парковки госпиталя вызывает много вопросов
Прошли почти сутки, но повреждений на земле, указывающих на 

гибель 500-1000 мирных, до сих пор не представлено.
Наши промежуточные выводы:
😉Наиболее заинтересованная в инциденте сторона - ХАМАС. ЦАХАЛ

тянул с вводом войск в сектор Газа, чтобы сократить/оттянуть потери 
в городских боях с местными. При этом жестоко бомбил. Получалось, 
что потери нёс ХАМАС и мирные, но не Израиль. ХАМАСу нужен был 
повод для уменьшения/остановки бомбардировок.

😉Кто стрелял: точно сказать нельзя. По нашему мнению, вероятнее,
что ЦАХАЛ (всплывшие и удалённые после удара сообщения, звук при-
менения JDAM, первые реакции сторон). 

😉Кто лучше воспользовался: однозначно сектор Газа. Распахнуто
важное окно - Израиль не жертва, а преступник. Коммуникация Изра-
илем провалена полностью. 

Кто-то целенаправленно лишает израильтян статуса главной в мире 
жертвы. Первый фейк (про 40 обезглавленных младенцев) доказал, 
что подобных зверств в Израиле не было. Второй - что сам Израиль ге-
ноцидит соседей в больницах тысячами [это не отменяет того, что был 
и удар, и его жертвы, и сотни или тысячи жертв до него]. Вечно гони-
мый народ «открывают» миру с иной стороны, жертва и преступник 
меняются местами. 

Ситуация серьёзнее и глобальнее противостояния Израиль-Пале-
стина. По-хорошему, так качественно на когнитивном/ментальном 
уровне в мире работать могут всего пару структур.

Логика Маркова
Наконец то официальное заявление МИД России после удара по 

больнице с секторе Газа и гибели сотен людей. Главное. 
1. Россия не обвиняет Израиль в этом ударе.
2. Количество погибших фиксируется в более 500.
3. Призывается немедленно остановить боевые действия. 
4. Конечно, все соболезнования. И сочувствие палестинцам.

https://t.me/ZeRada1/16384
https://t.me/logikamarkova/8708
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Объясняет Readovka
Запад на Совбезе ООН перекрасился в израильские цвета и отвер-

гает мирное урегулирование в Газе
США воспользовались правом вето на заседании Совета Безопасно-

сти ООН, и отклонили предложенные представителем Бразилии пред-
ложения по прекращению огня в секторе Газа между Израилем и па-
лестинскими группировками. Также предлагалось отменить указ жи-
телям Газы переместиться на юг, ведь беженцам и сейчас уже негде 
разместиться.

Вместо этого поспред США потребовала однозначно осудить ХАМАС 
и признать право Израиля на самооборону. Представитель Британии 
практически дословно повторила американские требования, что не 
оставило сомнений в ангажированной и заранее консолидированной 
позиции Запада, которая ещё вчера ночью не выглядела столь одно-
значной. По крайней мере, многие европейские и американские по-
литики осудили удар, тогда как сегодня на СБ ООН уже отказались это 
сделать.

Удары ракетами и авиацией, уже приведшие к тяжелейшим жерт-
вам среди мирного населения сектора Газа не прекратятся. Таким об-
разом Израиль принуждает жителей покидать сектор, выдавливая их 
в сторону Синайского полуострова. Впрочем, бомбят гражданских и 
там.

Не желая рисковать в наземной операции в городских условиях и 
давать передышку людям, живущим в состоянии гуманитарной ката-
строфы, Тель-Авив ищет пути освобождения пленных без каких-либо 
уступок. В своем стремлении к кровопролитию он получает всесто-
роннюю поддержку США.

Представитель России в СБ ООН Небензя прокомментировал дея-
тельность США, назвав её демонстрацией двойных стандартов и ли-
цемерия. Россия потребовала объективного расследования удара по 
больнице в секторе Газа, однако судя по единогласному отказу осу-
дить эту трагедию, страны Запада уже выбрали сторону и в установле-
нии истины не заинтересованы. 

В результате резолюцию, которая положила бы конец насилию, Сов-
без ООН не принял, несмотря на то, что каждый день гибнут букваль-
но сотни некомбатантов, поставленных в безвыходное положение. 

«Китай шокирован тем, что резолюция Бразилии не была принята» 
— заявил постпред КНР. Трудно представить эмоции мусульманских 
стран, где со вчерашнего дня не утихают демонстрации протеста. В си-
туации, когда даже память невинных жертв не была даже достойным 
образом почтена, это вызовет дальнейший рост насилия. США и Бри-
тания делают скорее медвежью услугу своим израильским сателли-
там, посольства которых находятся в осаде. Если Запад надеется свои-
ми действиями втянуть в конфликт Иран, то едва ли этот расчет оправ-
дается. 

Заявление ХАМАС на этом фоне звучит как глас вопиющего в пусты-
не: «Мы призываем США отказаться от предвзятости и позволить на-

https://t.me/readovkaru/4641
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шему народу защитить себя, свою землю и свои святыни, а также ре-
ализовать свои стремления к освобождению, возвращению на свои 
территории и созданию в полной мере суверенного палестинского го-
сударства со столицей в Иерусалиме».

Нет ничего более наивного, чем призывать Штаты отказаться от 
предвзятости.

Логика Маркова
Белый дом заявил, что по данным разведки США, удар по больни-

це нанес ХАМАС. Хм.
Но сейчас поверить Вашингтону со ссылкой на американскую раз-

ведку, - невозможно. Ведь они всегда лгут. Даже это такая специаль-
ная  форма полной лжи, - ссылка на американскую разведку. 

Поэтому, исходя из заявлений Вашингтона, а понимать надо все на-
оборот, получается, - удар нанес Израиль. 

Все, кроме тех, кто верит Вашингтону, понимают именно так.

Олег Царёв
С одной стороны, посмотрев фото и видео, которые удалось найти, 

и на которых показаны последствия удара по госпиталю в Газе, можно 
сказать, что либо это не то место, где погибло столько людей, либо по-
гибло не так много людей, сколько заявлено. Например, телеканал Al 
Arabiya писал в твиттер, что жертв более 800, первые предваритель-
ные данные западных источников называли около тысячи погибших. 
Столько людей не могли погибнуть от такого удара, даже если бы люди 
стояли плотно друг к другу на площади поражения, которую сейчас 
показывают. 

С другой стороны, учитывая, что Евангелистская церковь Иерусали-
ма, к ведению которой относилась больница в Газе, утверждает, что 
они получили звонок или звонки с предупреждением из вооруженных 
сил Израиля о предстоящем ударе по больнице. Израиль наносил уда-
ры по гражданским объектам много раз до удара по госпиталю, боль-
ше того наносил такие удары и уже после удара по госпиталю. Прини-
мая во внимание этот и другие косвенные факторы, версия о том, что 
это была ракета ХАМАС мне кажется маловероятной.

Другими словами, я не оправдываю Израиль в этой ситуации. Об-
стрел гражданских объектов является военным преступлением. И я 
склоняюсь к тому, что удар по госпиталю был нанесен Израилем, одна-
ко количество жертв среди гражданских сильно преувеличено. Очень 
сильно.

Но это всего лишь моя точка зрения, и я не могу гарантировать её 
истинность.

Что-то знаю / Павел Данилин
Говорят, хуцпа выглядит именно так:
Израиль требует извинений от ООН, которая годами позволяла ХА-

https://t.me/logikamarkova/8720
https://t.me/olegtsarov/9056
https://t.me/ctotoznayu/5323
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МАС строить «военную машину» в секторе Газа. С таким заявлением 
выступил постоянный представитель Израиля при всемирной органи-
зации Гилад Эрдан.

Старая площадь
«Призываем израильскую сторону поставить во главу угла между-

народное гуманитарное право, в центре которого жизни мирных па-
лестинских граждан и объекты изначально скромной критической и 
медицинской инфраструктуры», - сказал Небензя в СБ ООН. 

Жаль, что все призывы России и других стран к Израилю немедлен-
но предоставить гуманитарный доступ и как можно скорее прекратить 
огонь для Тель-Авива пустой звук. Там уже давно решили, что полно-
стью уничтожат весь Сектор Газа, где проживает почти 2 млн человек. 

Тем более уже все готово к наземной операции ЦАХАЛ, сообщают 
СМИ.

Раньше всех. Ну почти.
😉😉Израильские войска намерены устроить в Газе подобие Хироси-

мы, только без ядерного оружия, сообщает американский журналист 
Сеймур Херш со ссылкой на источники

Раньше всех. Ну почти.
Движение ХАМАС рассчитывало на поддержку радикального дви-

жения «Хезболлах» и Организации освобождения Палестины (ООП), 
но его планируемый на протяжении двух лет рейд провалился, сооб-
щил американский журналист и лауреат Пулитцеровской премии Сей-
мур Херш со ссылкой на источник в разведывательном сообществе 
США. 

По данным США, лидеры ХАМАС начали планировать нападение 
два года назад. Как пояснил собеседник Херша, боевики «чрезвычай-
но боялись», что переговоры, ведущиеся между Израилем и Саудов-
ской Аравией, приведут к большей изоляции находящихся в оппози-
ции к Израилю группировок. 

«Основную поддержку рейду ХАМАС, как мне сообщили, оказыва-
ло правительство Ирана, руководство в Тегеране было напрямую вов-
лечено с точки зрения финансовой и материальной поддержки в атаки 
7 октября», - добавляет Херш. «Иранцы хотят атаковать Израиль рука-
ми каждого палестинца, которого они только могут обнаружить. [Но] 
Иран не осознавал, к каким количествам жертв среди мирного насе-
ления это приведет. ХАМАС сошло с ума от крови», - сказал Хершу его 
источник. 

Журналист отмечает, по предоставленной ему информации, нет 
признаков того, что атаки ХАМАС «вдохновили врагов Израиля», чего 
опасается Запад. «Это была шахматная партия, в которой ХАМАС вы-
ступило в роли пешки», - считает неназванный сотрудник разведки.

https://t.me/staraya/12443
https://t.me/bbbreaking/167801
https://t.me/bbbreaking/167807
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ZVEZDA ANALYTICS
ГАЗАВАТ – АРАБСКИЙ МИР В ПРЕДДВЕРИИ БОЛЬШОЙ ВОЙНЫ ПО ЗА-

КАЗУ США: КОНЕЧНАЯ ЦЕЛЬ ГЕГЕМОНА – РАЗВАЛ БРИКС

Блок
Уехавшая «оппозиция» обвиняет Россию в конфликте между ХАМАС 

и Израилем
 «Уехавшие» настолько не в себе, что обвиняют Россию в развязы-

вании войны между Израилем и ХАМАС. Виктор Шендерович* связал 
атаку военного крыла движения с визитом его лидеров в Москву год 
назад. По словам писателя, атака боевых отрядов палестинцев была 
слишком хорошо подготовлена и в этом конфликте «торчат россий-
ские уши». 

«Некрасиво подозревать, когда вполне уверен», — несколько раз 
за интервью повторил Шендерович*.

Политджойстик/Politjoystic
Мы предложили американцам закончить войну до выборов прези-

дента США и заключить мир лет на 20. Наш результат в марте понятен 
- Путин. Их результат в ноябре 2024 - нет. 

...
Мало вам Украины? Вот вам Израиль. Мало Израиля? Вот вам... - 

список длинный. Мы переиграли вас, но пока это известно немногим. 
Так что - блины?

Лев Вершинин
Всегда считал г-на Баширова не только информированным, но и ум-

ным человеком. 
А сейчас, судя по намеку на то, что за атакой Хамас 7 октября стоит 

Кремль, я начинаю подозревать, что он очень... эээ... наивен. 
Потому что некоторые вещи нельзя произносить вслух даже наме-

ком, как бы ты ты ни был информирован...

Димитриев
Путин: «На Украине задумываются о переговорном процессе, это 

трансформация в правильном направлении, за это похвалю, но этого 
недостаточно». 

Что он имеет в виду? Что кроме переговоров? Я думаю, речь идёт 
о смене руководства Украины. Не знаю, что именно не устраивает Пу-
тина в Зеленском, его зависимость от Великобритании или что-то лич-
ное, но думаю в этом пойдут на встречу. Вероятно на выборах в сле-
дующем году Зеленского не будет. Наверное, вы это уже почувство-
вали по тому, как против него пошли западные и украинские ЛОМы. 
Арестович, например. Притом не факт, что сам Арестович на выборах 
собирается победить, может просто сбивает Зеленского и расчищает 
дорогу какому-то другому, подходящему всем кандидату

https://t.me/zvezda_analytics/6681
https://t.me/block_ru/5900
https://t.me/politjoystic/34643
https://t.me/putnik1lv/5603
https://t.me/russ_orientalist/15914
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Олег Царёв
«Штаты готовят Залужного на роль украинского де Голля. Украина 

уже скоро будет готова слышать Россию — но говорить с ней нужно 
начинать уже сейчас», — с корреспондентом Свободной Прессы гово-
рили о современном украинском политикуме — есть ли вероятность, 
что Украина сменит нынешний суицидальный вектор движения. И кто, 
если выборы таки состоятся, имеет наибольшие шансы сменить ны-
нешнего зарвавшегося лидера на президентском посту.

Скурлатов live
Хохлы воодушевились примером Израиля. Сегодня ночью бандиты 

«ВСУ» нанесли одновременные прицельные удары по центральной 
районной больнице Алешек Херсонской области и сельской амбула-
тории в пос. Новая Маячка того же Алешкинского района.

В ЦРБ удар пришелся по парковке медицинского транспорта. 8 ма-
шин «скорой помощи» уничтожены полностью. Медтранспорта для 
помощи людям в больнице теперь нет. 

Уничтожено и здание амбулатории в Новой Маячке, где оказыва-
ли помощь жителям многих сел района. Лишь чудом обошлось без 
жертв.   

Террористы и убийцы Зеленского, как и их братья  из Израиля, зая-
вили, что это не они, а якобы мы сами себя обстреляли.

Kotsnews
Первые удары по больницам Украина начала наносить еще в 2014 

году. Помню, сидели мы в подвале Славянского госпиталя. Пациентов 
спустили вниз - и гражданских, и раненых ополченцев. Сидели, и счи-
тали прилеты по крыше.

По больнице Калинина в Донецке прилетает регулярно. Помню, 
опять же в 2014 ВСУ ударили по моргу этой клиники, когда туда при-
везли останки Андрея Стенина.

В январе этого года ВСУ прицельно накрыли больницу в Новоайда-
ре. Погибли полтора десятка человек. Никого на планете это не заин-
тересовало. «Цивилизованный мир» все эти годы удобно существо-
вал в парадигме «обстреляли сами себя».

Сегодня этот знакомый принцип применяют относительно к Газе. Не 
может представитель «цивилизованного мира» одной ракетой убить 
800 человек в больнице. Это удел сепаров и террористов. 

Сегодня ВСУ нанесли одновременные прицельные удары по цен-
тральной районной больнице Алешек и сельской амбулатории в пос. 
Новая Маячка того же Алешкинского района.

Роман Сапоньков
ВСУ на лодках высадились на левый берег Днепра, заняли село Пой-

ма и заскочили на окраины села Песчановка.   Верится в новость с тру-
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дом, но к сожалению это правда. По идее, высадка такими силами на 
левом берегу должна стать могилой для всех высадившихся. До этого 
ВСУ гоняли после высадки из Казачьих Лагерей, хотя с некоторым тру-
дом.

Два майора
Критического, как всегда, в действиях противника ничего нет, если 

смотреть ситуативно. Малые силы ВСУ, если ещё не выбиты после ноч-
ного рейда на наш берег, то активно питаются свинцом на занятых по-
зициях, а попытка навести понтоны встретит с неба ФАБ с УМПК. 

Вот только вроде бы это Российская Федерация начала СВО, и если 
и существует план, вроде бы это наша страна должна вести наступле-
ние. 

Надеемся, это четкий и конкретный план, а не спорадические дёр-
ганья на возникающие угрозы ради сохранения должностей и званий 
уважаемых руководителей. 

Главное, чтобы сейчас не погнали нашу пехоту отбивать позиции 
ради самого факта и красивого доклада в Москву.

Герман Садулаев
Если то что сейчас происходит на левом берегу это всё ещё не пла-

цдарм ВСУ, то пришлите мне пожалуйста ссылку на обновленную сло-
варную статью о значении слова «плацдарм». 

Однако согласен с тем, что отправлять пехоту выбивать противника 
не надо. Проходили уже сто раз у моста.

Нужны ФАБ, но не один-два, а сразу много.

Два майора
Губернатор Херсонской области:
В районе сёл Подстепное и Пойма Херсонской области пресечена 

деятельность четырех диверсионно-разведывательных групп. 
Их остатки запросили эвакуацию и под огнём отступают к Днепру 

вдоль Антоновского железнодорожного моста. Береговая линия и 
плавни усеяны телами украинских боевиков.

Роман Сапоньков
По левому берегу. Противник пытается закрепиться на плацдарме. 

Утром была информация, что остались только передовые отряды, од-
нако ближе к вечеру стало понятно, что противник активно перекиды-
вает подкрепление и пытается закрепиться. 

Это уже третья попытка высадиться на левом берегу (после Анто-
новского моста и Казачьих Лагерей). После каждых предыдущих у нас 
выгрызали побережье в серую зону. Плюс кидали в мясорубку Штор-
мов, не считаясь с потерями, и выбивали противника. В этот раз будет 
тоже самое. 

Отличительная черта, что в этот раз высадку противник синхронизи-
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ровал с болезненным ударом под Работино и с накрытием аэродрома 
в Бердянске, где сгорело минимум 5 Ка-52.

В этот раз перед высадкой так же ССО сумели взять в плен офице-
ров, что наводит на мысль о танцах на граблях.

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Форсирование Днепра: первые итоги.
1. ВСУ воспользовались довлеющим преимуществом в средствах 

разведки, захватили ценных офицеров и документы.
2. Эффективно используют ударные беспилотники как полноценное 

самостоятельное средство войны. 
3. Умело выбирают места удара там, где легче всего высадится и за-

крепится, и труднее всего оборонять.
4. Пользуются преимуществом высокого правого берега, слабой свя-

зью с нашей стороны и большим плечом реакции ВС РФ.
5. Наконец, успешно используют плохое тактическое оснащение 

взводов/рот средствами наблюдения и беспилотниками. 
Итог: на текущий момент смогли закрепится на плацдарме.
Что будут делать ВС РФ?
1. Стянут «сильных парней» из резерва и других направлений;
2. Будут активно работать авиацией и артиллерией по месту высад-

ки;
3. Пошлют штормов выбивать противника.
Никакой катастрофы в десанте нет. Его ожидали и готовились в меру 

сил и средств. Заметную часть резервов разбили на том берегу. 
На этом берегу наша армия должна отрезать ВСУ от снабжения и 

уничтожить.
Нельзя допускать, чтобы противник смог закрепится в городах на 

береговой линии или лесах левее Новой Каховки.

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Судя по тому, что пишут и публикуют по результатам удара по аэро-

дрому в Бердянске, ущерб очень большой. Каждый ударный вертолёт 
Ка-52 стоит миллиард рублей. 

К концу второго года войны уже бессмысленно писать про «надо 
защищать аэродромы» и «капониры». Непоправимая необучаемость. 
Случай клинический. Как терминальная стадия рака. Уже ничего не 
исправить.

Осведомитель
Противник публикует спутниковые снимки аэродрома Бердянска, 

по которому был нанесен удар баллистическими ракетами MGM-140 
ATACMS.

Судя по снимкам, потери после удара могут оцениваться минимум 
в 5-7 единиц вертолетной техники, о том сколько еще повреждено го-
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ворить сложно.

ВЧК-ОГПУ
Путин в Пекине заявил, что ВСУ ведет контрнаступление на Херсон-

ском направлении, но без каких-либо результатов. Однако, источники 
ВЧК-ОГПУ говорят о другом. По их словам, с сегодняшнего дня в Гени-
ческе была начата подготовка к размещению отделений по вопросам 
миграции ОМВД Херсонской области, которые получили команду на 
эвакуацию в срочном порядке из Каховского района.

Байки из Спасской Башни
«Решение Белого дома о направлении украинцам дальнобойных 

ракет - грубейшая ошибка. Последствия этого шага, который намерен-
но скрывался от общественности, будут носить самый серьезный ха-
рактер. Вашингтон последовательно ведет линию на полное сверты-
вание двусторонних отношений. Мы неоднократно предостерегали 
администрацию от опрометчивых шагов. Разъясняли, что накачка во-
оружениями киевского режима серьезно подрывает стратегическую 
и региональную безопасность. Соединенные Штаты продолжают под-
талкивать к прямому столкновению НАТО с Россией. Содействие и по-
ощрение администрацией бесчинств режима Зеленского делают США 
прямым соучастником его преступлений».

Анатолий Антонов, посол России в США

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Свежее заявление президента сугубо оборонительное без конкре-

тики.
Напомню, что до этого Захарова обещала, что это красные линии, и 

мы будем защищаться всеми силами и средствами.
А после атаки посол Антонов даже намекнул на совершенно немыс-

лимое: «разрыв отношений в США».
Из речи главнокомандующего мы не слышим никаких контрмер или 

призыва к немедленному разрыву отношений. Нет. Слышим, что поз-
же мы сможем отражать удары комплексами ATACMS, а также о том, 
что их использование «продлевает агонию Киева».

Сугубо оборонительное положение.

Умный еврей при губернаторе
Владимир Путин: «Поставки США ракет ATACMS никак не изменит 

ситуацию на фронте и только продлят агонию Украины».
Агонию.

Логика Маркова
Путин сказал то, что будут цитировать миллионы раз и стебаться и 

издеваться над этими его словами. «Поставки США ракет ATACMS ни-
как не изменит ситуацию на фронте и только продлят агонию Украи-
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ны». Вот что Украина в агонии уже, - очень многие захотят оспорить. И 
в Киеве и в Вашингтоне и в Европе и многие в Москве.

Логика Маркова
Путин оспаривает тезис, что Россия проигрывает войну на Украи-

не, и логично замечает, что если бы Россия проигрывала войну, то не 
было бы необходимости поставок все большего и большего числа всё 
более современных и мощных вооружений странами Запада на Укра-
ину. 

А логично. 
Но логично и другое, - если бы у Запада не было надежды нанести 

военное поражение России в войне на Украине, то и не было бы таких 
массированных поставок вооружений.

То есть Запад пока не выигрывает у России войну на Украине, но 
действует так успешно, что надеется ее выиграть на поле боя.

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Являюсь противником применения ядерного оружия, но почти уве-

рен, что оно будет использовано в ближайший год одной из сторон 
конфликта. Это пока прямо вытекает из логики развития конфликта и 
военных возможностей сторон. Хотя, может быть ситуацию спасут се-
верокорейские неядерные супер ракеты с бч размером с ФАБ 5000. 
Надеюсь, мы таких прикупили.

ДШРГ Русич
«Очередная ошибка со стороны Соединенных Штатов». Путин — 

о поставках Украине дальнобойных ракет ATACMS.
А что мы можем сделать? В Иран СУ-35 и С400 поставить боимся 

из-за мнения Израиля (а надо заключать контракт на их максималь-
ное количество), начать воевать нормально (как сейчас израиль) тоже 
кишка тонка, красные линии проходят по трусикам детей одного ту-
винца и одной гимнастки. 

Зато своих пробуют заткнуть сильнее, чем уничтожить врага.

Рой ТВ - Максим Калашников
Как трактовать поставки ATACMS из США на Украину? Да только в 

том смысле, что чихать в Вашингтоне хотели на грозные заявления 
Москвы, за коими дел не следует. Это ушат холодной воды тем, кто 
ждет, что янки устанут давать оружие бандерам. Дозировано – но про-
должат, невзирая на все ядерные намеки Москвы. Ибо в них не верят.  
Они считают, что в Москве Стрелкова только могут в СИЗО держать, а 
вот для начала уничтожить инфраструктуру поставок западного ору-
жия на Украину – нет.

МАРДАН
Россия отозвала свою подпись под договором о запрете испытаний 
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ядерного оружия. 
Запад воспринимает этот сигнал совершенно не так, как задумано 

в Москве. Для Запада - это проявление русскими слабости.
В ответ на рост эскалации, поставку все более современных удар-

ных систем вооружений, Россия совершает какие-то бессмысленные 
дипломатические демарши и продолжает говорить о мирных перего-
ворах

Из официальной риторики последних дней «наступательный» кон-
текст даже в чисто теоретическом ключе - полностью исчез.

Мы укрепляем рубежи, улучшаем позиции и ведем активную обо-
рону.

АДЕКВАТ Z
Орбан, принятый вчера в Пекине Путиным, по итогам аудиенции ра-

зочарованно заявил, что при всем желании венгров прекратить огонь 
поскорее и как угодно полученный им на этот счет ответ ни с какого 
бока не был обнадеживающим. В переводе на общепонятный язык это 
означает, что ни на половине, ни на трех четвертях, ни на девяти деся-
тых дороги никто останавливаться не собирается, а дело будет дове-
дено до самого конца, то есть до того результата, который гарантиру-
ет нашу безопасность и вообще соблюдение наших интересов полно-
стью и необратимо.

Сказанное Орбану, конечно, сигнал именно вовне, и не столько на 
венгерскую аудиторию, сколько европам в целом: ничего не рассосет-
ся, компромиссов за счет наших коренных интересов не будет, а будет 
работа до результата, и живите с этим лишний раз подтвержденным 
знанием как сумеете. Но и нам этот пересказ тоже стоит услышать. 
Чтобы лучше понимать цену всей периодически звучащей экспертной 
или блохерской (грань, впрочем, тонка) хрюкотне о возможности или 
даже вероятности заморозки по линии фронта: всякий о ней вещаю-
щий или сверхнаивен, или осознанно работает на интересы, не име-
ющие ничего общего с интересами страны.

Относиться к такой хрюкотне мало-мальски всерьез не следует в 
любом случае.

АДЕКВАТ Z
Три важнейших смысловых блока с короткого пекинского пресс-под-

хода Путина. 
Первое. По результатам позавчерашних созвонов с пятью ближне-

восточными коллегами создалось впечатление, что воевать по полной 
программе из них не хочет никто. Никто - это включая Израиль. Для Из-
раиля это даже не шанс, а скорее лишний повод отползти. С довольно 
растерзанной репутацией государства и особенно армии, но по край-
ней мере не рискуя еще большим и худшим. Услышат ли? Весьма не 
факт. Но наше дело было дать лишний повод.

Второе. Над нейтральными водами Черного моря начинается посто-
янное дежурство в воздухе МиГ-31 с «Кинжалами» - практика, чем-то 
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напоминающая такое же дежурство стратегических бомбардировщи-
ков над Арктикой лет шестьдесят назад. Это не против хохлов - против 
них это более чем избыточно. Это контроль восточного Средиземно-
морья, тех самых вод, в которых одна авианосная группа уже пасется, 
а вторая туда собирается. Это похоже на очень недвусмысленный сиг-
нал «не балуй», и ближайшее время должно показать, как  именно он 
будет конкретизирован нами и услышан ими.

Третье. Прозвучало, что чубатые начали новый безуспешный («ре-
зультатов нет, а потери есть») нахрюк, на этот раз на херсонском на-
правлении. Херсонское направление - это фронт по Днепру. Нахрюк на 
нем - это только попытка форсирования. В мою оптику пока не видно 
никаких деталей, но раз Верховный говорит - значит, говорит, исчер-
пывающе владея обстановкой. И раз бандеровцы там действительно 
решились на заведомо самоубийственное, остается только пожелать, 
чтобы масштаб был как можно большим: чем больше они там сожгут, 
тем сильнее и бесповоротнее это отразится на общем соотношении 
сил.

Логика Маркова
Россия создаёт военную возможность участия в военном конфлик-

те Израиля и Палестины. Сейчас США подогнали два авианосца в Вос-
точное Средиземноморье. 

А Путин объявил, что сейчас Россия начинает патрулирование Чёр-
ного моря МиГ 31 с Кинжалами на борту и дальностью 1000 км и ско-
ростью подлёта 9 махов, это около 10 000 км в час. То есть Кинжал мо-
жет ударить по авианосцу США и ПРО не сможет защитить авианосец. 
То есть Россия может легко уничтожать эти авианосцы США. 

Вот это послание США и всему Ближнему Востоку Путин выразил 
очень дипломатично. Так что мало кто заметил. Теперь вы это знаете.

Владимир Владимирович! Скажите им всем об этом прямо! Наша 
система пропаганды вялая слишком и не доведет убедительно это.

Рамзай
Если честно, не очень понимаю смысл такого дежурства с «Кинжа-

лами» в воздухе. Мне кажется, что президента ввели в заблуждение.
Если речь идёт о дежурстве в воздухе в качестве истребителей - пере-

хватчиков, то это более чем разумное и грамотное решение т.к. МиГ31 
с рождения «заточен» под перехват крылатых ракет и других воздуш-
ных целей и может находиться  воздухе до семи часов (с дозаправкой) 
и до трёх с половиной на своих баках. В качестве «воздушной метлы» 
для «Скальпелей», «Штормов», не говоря уже о пилотируемых укра-
инских «летаблах» он великолепен. А дежурить с «Кинжалами» непо-
нятно для чего. «Кинжалу» нужна хорошо разведанная и стационар-
ная цель. Для её поражения дежурства в воздухе не нужно. Взлетел, 
вышел на рубеж, произвёл пуск и ушёл. Таков алгоритм!

Русский инженер

https://t.me/logikamarkova/8711
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Новость о кинжалах разошлась по СМИ, но пока не особо проясни-
ли, а что собственно это значит?? 

Уточняю. Дело в том, что каждый запуск Миг-31К, отслеживается 
всеми способами разведки НАТО, и технической и агентурной, и вы-
даётся предупреждение в Киев. Воздушная тревога, и угроза удара 
баллистической ракетой. Сейчас они сразу прячутся, особенно пер-
вые лица, важные центры управления, но так как это не часто, это не 
особо отражается на их функционировании.. 

Теперь же, это будет вечная воздушная тревога. То есть даже два 
мига в воздухе над Чёрным морем, в постоянном патрулировании об-
рекают всю Украину на состояние ожидания удара в любой момент. 
Ведь подлетное время для удара может составить всего 5-10 минут. То 
есть это будет ощущение жизни с приставленным к виску пистолетом. 

А ещё, учитывая что наиболее короткое время реакции будет по 
южному направлению, это очевидно угроза для ПВО Одесского реги-
она. То есть это гостинец для Пэтриотов, при обнаружении работы их 
РЛ станций, будет моментальное поражение. Так что ещё один шаг к 
подавлению ПВО. 

Жаль конечно что это не по всей границе ЛБС и границе Украины, 
но тут сказываются наши производственные возможности. Сейчас они 
очевидно выросли, ракеты после проверки в боях прошли доработки, 
и теперь можно приступить к изоляции поля боя хотя бы в одном на-
правлении.

ФЕДОРОВ.
Кинжал нужен для защиты Сирии от вторжения Израиля!

Филолог в серой зоне
Занудно возвращаюсь к вопросу о перезакидывании мясом...
С одной стороны, можно в принципе допустить, что у меня тут ввиду 

неблагостных впечатлений подтекла фляга и я тупо зациклился, сло-
вил пунктик.

С другой стороны, можно развить конспирологическую мысль, что 
я своими скулениями на самом деле готовлю почву для обоснования 
новой мобилизации.

По мобилизации могу сказать следующее.
Первая наша мобилизация, которая прошла на территории респу-

блик Донбасса, это просто грёбаный стыд. Кто в теме, тот меня пой-
мёт.

Что касается второй мобилизации, которая прошла уже на Большой 
Земле... Один бывалый товарищ спросил меня тогда, что я думаю по 
этому поводу. Я ответил коротко: это позор. Он только покивал голо-
вой в ответ. Мы друг друга поняли.

Да, я считаю позором необходимость аврально выдёргивать из мир-
ной жизни триста тысяч мужиков только потому, что наша армия, под 
которую осваивались триллионы рублей, явила более четверти отказ-

https://t.me/fedorovgd/33891
https://t.me/philologist_zov/598
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ников-ипотечников из числа кадровых военных, не вывезла и довое-
валась до обрушения фронта.

Так что я на самом деле как раз не сторонник новой мобилизации, 
но с нашими текущими реалиями мы вполне можем до неё довое-
ваться.

Годовые контракты с невнятной перспективой, косяки с обеспече-
нием и маразматические армейские закидоны ещё как-то можно пе-
режить (хотя это всё тоже ни разу не стимулирует). Но! У нас очень 
остро стоит проблема сбережения личного состава!

Мы, увы, не настолько далеко ушли в этом вопросе от противника, 
как того хотелось бы. А отношение к людям как к расходному мате-
риалу ни разу не способствует увеличению притока добровольцев на 
контракт в действующую армию.

Сюда же наслаивается проблема качества подготовки наших резер-
вов, которые мало того, что в принципе не великие, так ещё и не отли-
чаются существенным преобладанием над противником по уровню 
этой самой подготовки. Да, нам внезапно не хватает инструкторов.

Крайне важный момент подавления вражеской артиллерии явля-
ется по сути проблемой технического характера. Это на самом деле 
очень серьёзная проблема, и её решение само по себе значительно 
сократило бы наши потери.

Однако есть ещё один момент. Концептуальный. Нет двухсотых - 
значит, плохо воюешь. Или вообще не воюешь. Значит, ни наград тебе, 
ни звёздочек. Вот этот блядский подход надо ломать!

Друид
Самое главное в ходе китайского визита Владимира Путина – это 

его личное общение с председателем КНР Си Цзиньпином. Сам фор-
мат имеет несомненную политическую ценность. Мало кто будет до-
стоверно знать, о чём говорили главы двух евразийских государств, но 
все будут обсуждать эту встречу и строить свои домыслы. Собственно, 
именно это нужно и российскому, и китайскому лидеру.

По итогам встреч ожидаются решения, направленные на усиление 
экономического сотрудничества. Возможное строительство газопро-
вода «Сила Сибири-2» одно из них, и о некотором продвижении в этом 
вопросе позже будет объявлено.

И, наконец, третий слой переговорного процесса. Ожидается ком-
плекс совместных заявлений, которые касаются единых подходов к 
международным отношениям. Критики долгое время говорят, что это 
просто «риторика, которая ничего не значит». Однако международные 
реалии оборачиваются таким образом, что мировая система между-
народных отношений меняется, причём в худшую для США сторону. 
Достаточно посмотреть на то как перекраивается карта влияния Запа-
да в Африке, а также на Ближнем Востоке.

Роман Алехин
Владимир Путин идет на переговоры с Си Цзиньпином, а в это вре-

https://t.me/wisedruidd/6607
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мя в мире... 
На самом деле, прямо сейчас меняется мироустройство и дай Бог, 

чтобы это произошло без Третьей мировой войны. Однако, США мо-
гут продолжить вести Евразию и Африку к большой войне, надеясь, 
как всегда, остаться в стороне и только собрать бонусы с неё. В этот 
раз может не получиться. 

Сегодня на переговорах между главами России и Китая решаются 
не только отношения двух стран, но и будущее мироустройство и от 
нашего Президента зависит - какое место займет Россия в мире. Ко-
нечно, как и многие русские люди, я всей душой за то, чтобы Россия 
стала реальной Сверхдержавой, чьи красные линии никто даже не ос-
мелился бы перешагнуть, но пока нет никакой уверенности, что за это 
же наши бюрократы. 

Наблюдаем за историческим моментом.

Повёрнутые на Z войне 🇷🇷
«Китай поддерживает народ России в следовании по выбранному 

им пути национального возрождения и защиты государственного су-
веренитета, безопасности и интересов развития», — Си Цзиньпин

Логика Маркова
Вам эти слова кажутся абстрактными? А нет. Это слова фиксируют 

очень важный шаг Китая. Ведь Китай занимал полтора года нейтраль-
ную позицию официально. И США и ЕС много раз призывали Китай 
сделать шаг в правильном направлении, в направлении Запада и осу-
дить войну России на Украине. 

А Китай сделал шаг наоборот в направлении России. Хотя конечно, 
не шаг, а шажок. Потому что Россия ждёт, чтобы Китай прямо поддер-
жал СВО России на территории Украины, которая фактически оккупи-
рованна США, - врагом и России и Китая.

Но направлении шажка  - правильное. К России от Запада.

Лев Вершинин
Лучшая новость из возможных. Много лет писал, как о наилучшем 

варианте, много лет надеялся.
И пусть никто не говорит, что Ярослав Всеволодович и Александр 

Ярославич зря ездили в Каракорум поклониться в ноги Великому Хану.
Поклон ноги не ломит, а  итогом, как ни крути, стало начало воз-

рождения Руси под рукой Москвы. Иначе бы порвали...

Скурлатов live
Китай. 
В. Путин назаключал в Китае много разных договоров на большие 

суммы. Молодец. Но есть пара вопросов для осмысления ситуации, 
на которые хотелось бы обратить внимание. 

1. Китай вкладывается в нашу «инфраструктуру», как заявляет то-

https://t.me/voenacher/54633
https://t.me/logikamarkova/8710
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варищ Си,  известным способом - создает совместные предприятия и 
вывозит лес-кругляк под «корень», из космоса видны огромные «про-
плешины» в Сибири размером в треть от всего лесного массива, что 
чревато природной катастрофой, отправляет составами к себе милли-
оны тонн чернозема, как фашисты в ВОВ и нынешние необандеровцы 
Зеленского, выкачивает промышленным способом пресную воду Бай-
кала (!), что является неоспоримым кощунством, регистрирует фир-
мы по производству «химических» овощей, которые невозможно есть 
без вреда для здоровья и пр. Такой, согласитесь, несколько амораль-
но-хищнический подход требует регулирования. Не так ли?                        

2. Смена западных оккупантов «хозяев» на китайских не есть пана-
цея для развития отечественной экономики, скорее наоборот - проис-
ходит заморозка в отечественном производстве, ведь упор опять де-
лается на продажу сырья, передачу концессий, в том числе по исполь-
зованию Севморпути, покупку технологий Поднебесной вместо сти-
мулирования своего IT-сектора и  собственных разработок во всех об-
ластях народного хозяйства, что является угрозой национальной без-
опасности в целом. Это тоже важная проблема.

Есть и еще немало претензий к китайским партнёрам. И разреше-
ние указанных проблем возможно лишь при коренной смене прежде 
всего идеологии в России (которая давно уже разработана РОД «Тре-
тья Сила»), чего пока не предвидится. 

В свою очередь, мы (РОД ТС) прилагаем массу усилий по проведе-
нию «революции сознания» Гаранта и его окружения, чтобы в Кремле 
поняли одну простую вещь - лучше быть политически субъектным го-
сударством, опирающимся на собственную экономическую самодо-
статочность, чем ездить на китайском «Москвиче» и «Аурусе», гово-
рить по китайскому смартфону, есть китайскую пищу и думать, как бы 
услужить  «великому» Китаю. (Мы не создаем маргинальные партии, 
движения с кучей «городских сумасшедших», а опираемся на здоро-
вые силы в управлении страной прежде всего, способное реализовать 
именно национально ориентированную модель развития страны).

Тогда и уважение в мире появится к РФ и гордость за страну у насе-
ления, которое при смене социально-экономического курса страны 
на национально ориентированный вздохнет свободно (как в том же 
Китае), перестав заниматься ежедневным физическим выживанием в 
условиях перманентного кризиса, длящегося уже 32 года.

Старая площадь
Лидер ЛДПР Леонид Слуцкий:
 «Мы понимаем непростую сегодня ситуацию. Мы должны по при-

зыву президента удвоить население России в ближайшие 50 лет. То 
есть нас должно быть к 2073 году этого столетия не менее 290 милли-
онов человек».

Сыны Монархии
Нам давно пора сделать для мигрантов отдельный уголовный ко-

https://t.me/staraya/12433
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декс, намного более жесткий, чем для коренных жителей России. Там, 
где россиянин платит штраф в 1000 рублей, мигрант заплатит 10000. 
Там, где россиянину дадут три года тюрьмы, мигрант получит 10 лет и 
депортацию по отбытии. 

И все, без исключения, мигранты должны подлежать уголовному 
наказанию, вне зависимости от возраста, они же рано созревают) их 
должны бояться реальной колонии. 

А в идеале мигрантам надо запретить привозить сюда свои семьи, 
без специального разрешения. 

Таким образом, к нам перестанут ехать преступники и гопники, зная, 
что в России их ждет нулевая терпимость и максимально жесткие на-
казания.

Логика Маркова
Создатель Масяни некий Куваев стал сотрудничать с военной раз-

ведкой Украины и сделал мультик с использованием специальных сай-
тов военной разведки, с помощью которых военная разведка пытает-
ся обмануть российских военных и вынудить их перейти на сторону 
террористического режима.

 ГУР МО Украины это вообще то крупнейшая террористическая ор-
ганизация в современном мире. Сильнее и больше ИГИЛ и Аль Каиды.  
Проблема еще в том, что Россия не объявляет ее таковой уже полтора 
года и по нашей привычке все делать за пределами разумных сроков  
объявит ГУР МО Украины террористами  наверное лет через 10.

Раньше всех. Ну почти.
Следователи СК в Санкт-Петербурге возбудили в отношении созда-

теля анимационного сериала «Масяня» Олега Куваева уголовное дело 
о публичных призывах к деятельности, направленной против безопас-
ности государства, сообщили ТАСС в пресс-службе ГСУ СК России по го-
роду.

Русский тарантасъ
Такер Карлсон, вне всякого сомнения, лучший западный журналист. 

Российская аудитория решила способствовать продвижению его кон-
тента в России. Теперь все его видео, интервью, и публикации будут 
ежедневно выходить с переводом на русский язык в Telegram.

Пять причин подписаться на русский канал с Такером Карлсоном:
1. Простым языком разносит в клочья американскую пропаганду, 

направленную против России.
2. Самый смелый и честный западный журналист, который не стал 

марионеткой крупных СМИ.
3. Он жестко высмеивает Байдена, Зеленского и украинскую пропа-

ганду в свойственной только ему манере.
4. Его независимая политическая аналитика по праву признана од-

ной из лучших в мире, за это его блокирует YouTube, Facebook, Twitter.

https://t.me/logikamarkova/8716
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5. Поддержать большого друга России дело чести для нас!

Царьград ТВ
Капитолий вновь взят
В здание прорвались протестующие.
Они требуют прекращения обстрелов сектора Газа.

Alex Parker Returns
Американские держиморды тут же начали винтить мирных проте-

стующих. И этот фашизм люди называют свободой?

МИГ России
Американцы сравнивают происходящее прямо сейчас с захватом 

Капитолия 6 января 2021 года и немножечко офигевают

Холмогоров
Евреи за палестинцев взяли штурмом американский Капитолий.
Теперь я видел всё.

Николай Стариков
К пропалестинским демонстрантам, что прорвались в здании Капи-

толия в Вашингтоне, вышел временный спикер палаты представите-
лей США Патрик Макгенри.

Вышел с израильским флагом.

AGDchan
Это не «постмодернизм». Среди религиозных иудеев есть две не-

примиримые группы: 
- те, кто считает, что евреи могут и должны  собраться на «земле обе-

тованной» до прихода Мошиаха, чтобы его ускорить и взять на себя 
миссию акселерации исторического времени, сами построить Третий 
Храм и тем самым «поторопить Мошиаха»,

- и те, кто уверен в обратном — нарушая талмудический закон, за-
прещающий возвращаться в Палестину до прихода Мошиаха, и соз-
дав там светское расистское государство Израиль, сионисты заблоки-
ровали путь для Мошиаха, и пока этот симулякр, эта карикатура не бу-
дет уничтожена, Мошиах не придет, а Третий Храм никогда не будет 
воздвигнут.

Первые в большинстве, вторые в меньшинстве. Но в США предста-
вителей антисионистского иудаизма достаточно много. Вот они и под-
держивают арабов и палестинцев в надежде, что Израиль будет унич-
тожен и путь для прихода Мошиаха вновь открыт. 

Именно такие иудеи и составляют ядро организации «Jewish voice 
for peace»  — «Еврейский голос мира». Так что происходящий сейчас 
штурм Капитолия имеет столь же серьезное религиозно-эсхатологи-

https://t.me/tsargradtv/60148
https://t.me/apwagner/14943
https://t.me/mig41/29894
https://t.me/holmogortalks/31241
https://t.me/nstarikovru/40861
https://t.me/Agdchan/12430
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ческое основание, как и сама палестинская операция «Шторм Аль-Ак-
са», смысл которой состоял в защите мечети Аль-Акса, которую сио-
нисты планируют рано или поздно снести для строительства Храма.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Почему русский национальный вопрос сейчас так резко ворвался в 

повестку?
Потому что после начала войны русские осознали что война идет 

за выживание русской нации, за выживание государственности и рус-
ской культурной идентичности.

Два года назад мало кто обратил бы внимание на то, какие там ку-
пола на купюре - с крестами или без, какой проект символа Новгоро-
да. Да и вообще в целом на эту тему.

Но война изменила российское общество. Русские наконец очну-
лись от анабиоза, в который их погрузили либеральные деляги 90х с 
целью уничтожить русских как нацию - споить, разложить, развратить 
и уничтожить. Ибо  русские мешают мировому гегемону безраздель-
но править миром. Гегемон знает что только когда не будет русских, 
не будет и России. Именно поэтому сегодня русофобия стала главной 
политикой гегемона. 

Русские это поняли, русские начали осознавать себя нацией. А все 
эти инциденты с купюрами и символами это защитная реакция орга-
низма на инородное тело. Русские хотят защитить себя, защитить свою 
культуру и неразрывно с ней связанную религию. 

Вряд ли все эти инциденты связаны с каким-то заговором, я не верю 
в конспирологию, просто люди, которые это всё делают еще не поня-
ли что произошло, они работают как и привыкли работать до этого, 
странным образом они еще не перестроились на новый лад, как это 
сумел сделать за год войны русский народ. Отсюда эта глупость, вряд 
ли это мусульмане подговорили Набиулину убрать кресты и вставлять 
полумесяцы. Скорее всего это глупость и некомпетенция, которая про-
щалась русским народом в спокойные годы «стабильности и застоя», 
потому что это мало кому было интересно. Но теперь всё изменилось.

Русофобия теперь новая мировая религия. Теперь  либо русские ста-
нут вновь великой нацией, либо умрут вместе с Россией. Без русских 
нет России. Русские являются тем самым цементом, который скрепля-
ет Россию. Будет хорошо русским - будет хорошо всем.

Русская ирредента началась и она должна продолжаться.

AGDchan
Все зло в США. По крайней мере в нынешней политической элите. 

Бесполезно предъявлять претензии к Израилю, Британии или Украи-
не. Если представить себе на миг, что США занялись каким-то иным де-
лом, кроме тщетных попыток удержать падающее из рук мировое го-
сподство, идя для этого на любые преступления, все мгновенно изме-
нилось бы. Все страны тут же стали бы вести себя по-другому. Гораздо 
более ответственно и осмотрительно. Может быть не более человече-

https://t.me/notes_veterans/12965
https://t.me/Agdchan/12428
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но, в политике это не практикуется, но по крайней мере, рационально. 
Глобалисты же просто безумны. И они рано или поздно, но смыкают-
ся с экстремистскими маргиналами того или иного толка. Почему США 
открыто поддерживает террор и использует в своих интересах поли-
тический и религиозный экстремизм? Потому что у самих вождей гло-
бализма такое же маниакальное сознание, не знающее меры, грани-
цы. Видимо, без обрушения США человечество не сможет быть уве-
ренным, что у него будет хоть какое-то завтра. Судьбы мира в руках 
одержимых. Это очень опасно.

Объясняет Readovka
Атомное православие. Ядерное оружие защищает высшую ценность 

России, которая важнее всего материального мира
Благодаря ядерному оружию, созданному под покровом преподоб-

ного Серафима Саровского, Россия осталась свободной и независи-
мой — подчеркнул Патриарх Московский и всея Руси Кирилл, высту-
пив на вручении высокой церковной награды многолетнему директо-
ру РФЯЦ ВНИИЭФ академику Радию Илькаеву.

Константин Малофеев
КАРФАГЕН ДОЛЖЕН БЫТЬ РАЗРУШЕН. ГУГЛ БУДЕТ ЗАКРЫТ
Сегодня Арбитражным судом Москвы российское подразделение 

Гугла было закономерно признано банкротом. Величина реестра, то 
есть неисполненных обязательств, превышает 50 млрд руб. И по ито-
гам конкурса эта сумма существенно вырастет.

Многочисленные прокси российского Гугла в лице кредиторов и 
представляющих их юристов пытались всеми неправдами отложить 
рассмотрение данного вопроса. Но безуспешно. Русский суд встал на 
сторону правды. Как уже было ранее, когда за беззаконную блокиров-
ку Царьграда Гугл заплатил штраф в один миллиард рублей. Все день-
ги пошли на СВО. Но урок усвоен не был. Блокировки продолжились. 

Гугл будет запрещён в России. А затем мы будем преследовать его 
по всему миру. Карфаген должен быть разрушен.

https://t.me/readovkaru/4637
https://t.me/kvmalofeev/2142
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ДЕВЯТНАДЦАТОЕ ОКТЯБРЯ

Сегодня:
• Разные реальности в цифрах от Маркова,
• Российская армия своё стратегическое наступление не начина-

ет и даже не факт, что начнёт, потому что ей не надо, и так хоро-
шо,

• Очередной трактат Мурза о ситуации и перспективах,
• Фактически палестинцы это те евреи, кто остался жить в Па-

лестине, а не уехал,
• Все равно больницу разбомбили евреи, и все остальные больни-

цы тоже разбомбят,
• История неслыханного терпения в Самаре,
• Проблема мигрантов: диаспоры под запрет, все выданные па-

спорта на пересмотр, все, кто не готов отслужить 10 лет в рус-
ской армии - вон из России,

• Рада запрещает РПЦ,
• После решения МОК об отстранении России, Россия должна пер-

вой отказаться от участия в фальшивой Парижской Олимпиаде,
• И парады физкультурников на Красной Площади надо возобно-

вить

Логика Маркова
Реальность в цифрах. Турецкая разведка к счастью оказалась не пра-

ва. И я вслед за турецкой разведкой тоже ошибался. Число погибших 
в больнице Аль- Ахли не две - три тысячи, а около 500. Хотя это тоже 
огромное горе, потрясает мир и мировую политику.

Логика Маркова
Реальность и иллюзия в цифрах, валюты. Юань обогнал евро по чис-

лу переводов по системе SWIFT. Юань занял 5,8%, а евро кажется 5,6%.
Но это не реальность, а почти иллюзия. А настоящая реальность в 

двух фактах.
1. Доллар там занимает 84% и поэтому евро и Юань вместе в 7 раз 

меньше доллара.
2. Рубля там нет вообще. Рубль запрещён. 
Русские там это негры и евреи 21 века. Негро-евреи.

Логика Маркова
Печальная реальность в цифрах. В Бердянске по разным оценкам 

от 5 до 9 обгорелых мест. А должны там быть боевые вертолёты. Враг 
хитёр, коварен. Неожиданно для всех тайно передал ракеты ATACMS. 
Нас не предупредил. А ВСУ неожиданно ударили по вертолётам. Тоже 
никто не анонсировал. Никто не ожидал.

https://t.me/logikamarkova/8723
https://t.me/logikamarkova/8724
https://t.me/logikamarkova/8725
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Логика Маркова
Расистская реальность в цифрах. Байден обещал Палестине, 5 мил-

лионов человек, 100 миллионов долларов. А Израилю, 10 миллионов 
человек, 10 миллиардов долларов срочно. И ещё примерно 60 мил-
лиардов срочно. Вот и получается, что по бухгалтерии Байдена, изра-
ильтянин стоит примерно в 500 раз дороже палестинца.

AGDchan
У нас как-то на второй план отходит тема Победы и того, что нам 

необходимо для нее сделать. Есть тревожные сигналы с фронта. Что-
бы фронт жил, его необходимо непрерывно питать. Это очень тонкая 
сила, ведь там идет бытие на границе со смертью. Все общество долж-
но быть солидарно именно с таким бытием. Иначе Победа удаляется 
от нас. Складывается впечатление, что мы перенесли свое внимание 
на что-то еще. А враг усиливается у Антоновского моста. Войне нуж-
но второе дыхание. Для этого внутри страны надо предпринять что-то 
знаковое и резкое.

Пинта разума
Если говорить о фронте на Украине, то есть два объективных фак-

та: первый - обе стороны конфликта страдают от позиционного тупи-
ка; второй - одна сторона не может не наступать, а другая может вести 
боевые действия в любом формате. И такое положение дел наклады-
вает существенный отпечаток на происходящее. 

ВСУ начали очередной этап наступления, высадив десант на левом 
берегу Днепра и пытаясь (пока безуспешно) продвинуться вглубь кон-
тролируемой ВС РФ территории. Шансы у них небольшие, посколь-
ку резервы растрачены в ходе боёв на Запорожском фронте. Однако 
именно под бросок через Днепр украинской армии переданы балли-
стические ракеты ATACMS.

Одновременно ВСУ пытаются наступать на линии Работино - Вер-
бовое, но уже без былого энтузиазма. Похоже, это последний накат, 
который может продлиться до начала ноября. А затем украинская ар-
мия начнёт переходить к обороне. Хотя в информационном плане бу-
дет активно изображать наступление. Но на его реальное проведение 
у ВСУ уже нет ни людских, ни материальных ресурсов. 

Российская армия своё стратегическое наступление не начинает и 
даже не факт, что начнёт. Возможно, всю зиму ВС РФ будут заниматься 
ликвидацией украинского укрепрайона в Авдеевке (что имеет практи-
ческий смысл в плане обеспечения безопасности Донецка). Возмож-
но, будет тактическое продвижение под Купянском и на краснолиман-
ском направлении. 

В целом никто на политическом уровне российскую армию в насту-
пление не гонит. А вот украинскую - очень даже. В этом смысле про-
шлогодний успех на юге харьковской области и уход ВС РФ из Херсона 
сыграл с Киевом злую шутку. Запад поверил в ВСУ и дал им ресурсы, а 
они не оправдали доверия. И теперь платить за это придётся украин-

https://t.me/logikamarkova/8726
https://t.me/Agdchan/12431
https://t.me/pintofmind/3431
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скому политическому руководству. 
Платить тем, что под давлением Запада придётся идти на перего-

воры с Россией, или постоянно безуспешно накатываться волнами на 
российскую оборону, теряя людей и технику. Но последнее не может 
продолжаться бесконечно. И поэтому в ближайшие полгода в конфлик-
те на Украине должны произойти какие-то перемены.

Нам пишут из Янины.
Какие интересные новости у нас. Оказывается, тарищ «Филолог» 

у Соловьёва тоже попал в «расстрельные списки». То, как «Филолог» 
безответственно «сеет панику» своими постами, Соловьёв обсудил  вы 
не поверите с кем. С видным «военным экспертом» Шурыгиным. 

Про военную экспертность Шурыгина мы поговорим отдельно, а 
пока что я отвечу на один разумный вопрос из комментариев у «Фи-
лолога» по ссылке, который мне там попался среди бури эмоций чи-
тателей, которые, мягко говоря, устали от ежевечернего вранья о том, 
что у нас всё прекрасно и завтра мы победим. Ну не все люди у нас с 
памятью аквариумной рыбки, не все готовы годами покупаться на это 
«Спокойной ночи, малыши!» с хрюшами и степашками. Вопрос:

Вроде автор адекватный человек. И Мурз тоже не похож на идиота. 
Но возникает вопрос - если все так плохо с организацией, техникой, 

боеприпасами, медициной,тактикой, почему никаких  стратегических 
успехов у противника нет, фронт не сыплется?

Повторю то, что уже писал в разных местах. Противник хорошо по-
нимал, начиная «контрнаступ», что его возможности концентрации 
сил на отдельных участках ограничены. Военная техника, средства раз-
ведки и поражения, развиваясь после Второй Мировой войны, разви-
вались в том числе и в сторону того, чтобы не дать противнику кон-
центрироваться на каком-то направлении большими массами как для 
прорыва фронта, так и для его обороны. Например, у американцев ча-
стью концепта «Удара по вторым эшелонам» были те самые MLRS и их 
колёсная версия HIMARS, управляемые боеприпасы к которым, раз-
работанные позднее для повышения эффективности системы, сейчас 
доставляют нашим столько проблем. В СССР проблемой тоже занима-
лись, и дальнобойные РСЗО со схожими характеристиками тоже де-
лали как часть всего комплекса возможностей разведки и поражения 
целей в глубине боевых порядков противника. 

Почему в прошлом сентябре противник прорвал фронт на севере и 
вернул себе Изюм? Потому что с нашей стороны там плотность войск 
в первых линиях была крайне низкая, как и реальная боевая ценность 
этих войск - без нормального управления и тяжелого вооружения, без 
«быстрых резервов», способных контратаковать прорвавшегося про-
тивника сразу в момент прорыва. Уже после прорыва фронта укро-
пы столкнулись с частями 144-й дивизии, например, и арьерградные 
бои, которые вели два её БТГра и части 3-й мсд, замедлили продви-
жение противника. Эта страница истории войны, кстати, продолжает 
оставаться тёмным пятном, потому что реалистичный её разбор ста-

https://t.me/wehearfromyanina/2859
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нет приговором многим генеральским погонам. Окажется, что «пере-
группировки»-то, в значимой её части, можно было избежать, если бы 
управление войсками не было потеряно в первый же день событий. 

Выделю ключевой момент. Проблема была в том, что, при имев-
шемся состоянии фронта  с нашей стороны, укропам хватило сил для 
его прорыва даже после тех ударов, которые по ним наносились в пе-
риод их концентрации на этом направлении.

Возможность повтора такого катастрофического сценария зимой на 
других участках фронта наше военное руководство, очень болезненно 
относящееся к потере населённых пунктов и территорий, за которые 
уже получены ордена и звания, поменяло на катастрофу кадровую, 
«слив» зимой в «мясных штурмах» без артподдержки значимую часть 
плохо обученных или вообще необученных мобилизованных, которые 
не давали укропам перекидывать нужное количество сил под Артё-
мовск, и им там приходилось медленно отступать, разменивая налов-
ленных ТРОшников на «вагнеров». Продавливать фронт в этом месте 
ЧВК могли, потому что у них были  БПЛА самолётного типа, а не толь-
ко коптеры, была связь, НПВ и тепляки современные, какая-то боевая 
подготовка, в общем, было всё, что у остальной армии было украде-
но, и ещё были снаряды для арты, которых не было у всей остальной 
армии из-за «снарядного голода», из-за которого «мобики» массово 
гибли на штурмах на всём остальном фронте, не давая украм переки-
дывать ресурсы на Артёмовск и его фланги.

Катастрофу на катастрофу разменяли, среднее качество нашей пехо-
ты упало ещё  ниже, чем было. Кое-как обороняться можем, серьёзно 
наступать сложно, в том числе и не по вине пехоты - нечем искать вра-
жескую арту для контрбатарейной борьбы, мало самолётных БПЛА, 
плохо с управлением и связью. 

  Противник, как я уже писал, прекрасно понимая наши проблемы, 
понимал и то, что, прежде чем он сможет реализовать поставки им-
портной бронетехники, оперируя ею в составе маневренных соеди-
нений после прорыва фронта, ему этот фронт надо ещё прорвать. А 
сконцентрироваться ему для этого в нужном количестве в одном ме-
сте и в одно время в несколько плотных эшелонов боевого порядка не 
дадут - удобная цель для ракет. 

Значит, логично решил противник, необходимо навязать русским 
«битву резервов», в которой по максимально выгодному курсу раз-
менять наловленную по всей стране и как-то наскоро обученную пе-
хоту на наши резервы. Наши блоггеры об этом не пишут, когда пере-
числяют укровские бригады, выводимые с ЛБСа на пополнение, но 
и у нас ситуация такая же на тех участках, где укры активно давят всё 
лето. Приехала какая-то часть, втянулась в бои, несёт потери, ей посте-
пенно сокращают её кусок ЛБСа из-за этого, потом, когда она совсем 
выдыхается, она полностью или частично снимается или уезжает «на 
восстановление боеспособности».      

«Сражение на истощение» противник совершенно логично навязал 
нашей армии в тех районах, которые были ему наиболее удобны - от-
крытая местность, всё хорошо просматривается в глубину вражески-
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ми БПЛА, а главное - в обоих районах, и на Запорожье, и на Артёмов-
ском направлении, далеко отступать нашим нельзя. Артёмовск наши 
терять не захотят - он подан как главный приз зимней кампании, на 
Запорожье отступить к Токмаку, даже не сдав его, а просто отдав по 
«огневой контроль» - тоже нельзя, через него проходят дороги, по ко-
торым идёт снабжение левого фланга. Соответственно, рассуждал про-
тивник, создав на этих участках преимущество в воздухе в БПЛА и под-
гонав арту с необходимым БК, можно навязать русским ситуацию, ког-
да ты один раз тратишь людей на захват какого-то пункта, а они потом 
старательно пытаются у тебя его отбить, растрачивая гораздо больше 
своих. Или ты просто последовательно убиваешь их пехоту артой на 
какой-то позиции, не штурмуя её, а они заводят и заводят туда новую 
пехоту. 

Противник, вопреки распространяемым нашей пропагандой исто-
риям, очень экономно относится к реально ценным для него кадрам 
- младшему комсоставу и тех.специалистам, да и разменной пехотой 
он тоже не разбрасывается, он её рационально разменивает, причём 
по среднему курсу, весьма далёкому от озвучиваемых кем-то Путину 
цифр вроде «1 к 8». 

Иностранную бронетехнику он в бои вводит ровно в том формате, в 
котором она осмысленна в таких боях - 1-2 танка поддерживают огнём 
пехоту, которую БМП доставляют на штурм и, высадив, тоже поддер-
живают огнём. 

Сколько-то подбитых в этой ситуации железок - это, конечно, хо-
рошо. Вопрос в том, что все эти жертвы - продуманный противником 
расчётливый размен. Который он продолжает. На всех направлениях, 
где противник наступает, он удерживает тотальное превосходство в 
количестве БПЛА в воздухе, в особенности - БПЛА самолётного типа, 
которые имеют бОльшую дальность и время полёта, нежели коммер-
ческие коптеры.

Укропы создают себе условия для максимально выгодного «разме-
на» резервов не только изолируя районы очередных своих атак с по-
мощью систем дистанционного минирования, но и с помощью атак 
FPV как другого эффективного боевого средства. Недавно выложен-
ный ролик с укроповским FPV, который догоняет и атакует пикап, в 
котором наши везут в тыл укровских пленных,  - ни чуть не радостная 
лично для меня иллюстрация возможностей противника.  Постоянно 
работающие ретрансляторы на высоких точках или поднятые на БПЛА 
позволяют противнику гонять любые автомашины в ближнем тылу на-
ших войск. Доставка на фронт и обратно чего угодно, любых грузов и 
пассажиров, давно стала серьёзной проблемой. И то, насколько это 
важное преимущество, противник хорошо понимает - перед тем, как 
снова попытаться всерьёз высадиться на левом берегу Днепра, укро-
пы постарались с воздуха заблокировать движение по рокадной до-
роге, идущей вдоль реки с нашей стороны и держат её под контролем, 
очень серьёзно осложнив движение по ней транспорта применением 
как БПЛА-разведчиков, работающих в интересах всех средств пораже-
ния, так и FPV, и ночных тяжёлых коптеров, прозванных «Баба-Яга». В 
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итоге отражать десант нашим войскам, понесшим значимые потери 
до этого в районе Антоновского моста, будет очень сложно.  

Такова, в общем, ситуация на момент сейчас, на всех направлениях, 
где противник давит или перегруппировывается, чтобы продолжить 
давить. Фронт не «рухнул», а постепенно прогибается потому, что «бит-
ва резервов» ещё не выгребла полностью до конца наши людские ре-
сурсы. У противника мобилизация идёт постоянно, у нас - увы, толь-
ко арестанты и «самотёк».  Зачастую - такие же возрастные и больные 
дядьки, как те, которых наловили у себя по городам и весям укропы. 
Только у них эти дядьки - просто наживка, на которую нашу пехоту и 
технику  выманивают под арту и FPV и разменивают «наживку» по вы-
годному им курсу. А у нас снова «снарядный голод». И всё ещё сотни 
«лысых» танков, для которых может оказаться смертельными FPV с 
самой обычной старой «морковкой» от советского РПГ-7.

Кстати, удар по аэродрому фронтовой авиации на юге - не пиар-ак-
ция американских ракет, а вполне логичный признак того, что укры хо-
тят лишить наших там самого мобильного противотанкового резерва - 
штурмовиков и вертолётов. То есть последовательно готовятся к тому, 
что фронт они всё-таки прорвут, истощив или растащив (на ликвида-
цию тех же десантов через Днепр) наши резервы. И вот тогда они по-
лучат возможность попытаться схлопнуть весь южный фланг фронта. 
И вопрос о том, схлопнется он или нет, будет решаться столкновением 
их маневренных боевых групп, ушедших в прорыв с нашими анало-
гичными, если таковые в резерве у нас окажутся. И вот тут, скорее все-
го, снова выяснится, что правильно управлять войсками в таких боях у 
нас снова не готовы. 

Ну а пока обе стороны поток за потоком подтягивают резервы к 
районам активных боёв, вводят их в бой, выводят потрёпанные ча-
сти из предыдущих потоков, пополняют их и заводят снова. Собствен-
но, опытный товарищ «Филолог» акцентировал внимание на том, что 
с нашей стороны опять начали отправлять обратно на фронт ещё вы-
здоравливающих раненых, как это было под конец лета 2022-го. Это 
может быть локальный момент, а, может быть, начало массового яв-
ления. предвещающего истощение наших людских ресурсов.  

Сладостные миражи «скорого договорняка» и «выборов без моби-
лизации» могут нам обойтись очень дорого.

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Британцы считают, что крымский мост уязвим перед ударами укра-

инских вооруженных формирований. А мне вот кажется, что тоннель 
через Ла-Манш гораздо более уязвимый. И Лондон очень уязвимый 
город.

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Чтобы не было иллюзий
У противника квалифицированные беспилотные роты. Не долбое-

бы 404, а вот прям умелые воины. Они безлимитно и почти безнака-

https://t.me/zhivoff/11353
https://t.me/zhivoff/11357
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занно летают над нами на глубине до 30 км.
За самыми жирными целями следят постоянно. Как только парни 

выходят на боевую работу в них разом летит пара FPV, а в засаде ждёт 
2-3 «бабы яги». 

Со всем этим борется одна антидронная рота, если у дивизиона 
очень прогрессивный командир. Но все оснащение парней - это что 
они смогли наскрести по волонтерам или купить сами. 

Итоги можете посмотреть в украинских каналах. У них видео под-
тверждение поражения нашей арты обязательно, и его всегда выкла-
дывают в сеть.

Надо что-то очень срочно делать!

Логика Маркова
Палестинцы и евреи это очень близкие народы. Это семиты. Этни-

чески они вообще разные культурные формы одного народа. Факти-
чески палестинцы это те евреи, кто остался жить в Палестине, а не уе-
хал. Кто принял ислам, а не сохранил верность иудаизму. 

Когда лидеры сионизма в начале 20 века организовывали массовое 
переселение евреев, то они надеялись, что палестинцев удастся опять 
вернуть в иудаизм. Потому что палестинцы и евреи это часть единого 
народа.

Не удалось. Религиозная идентичность оказалась сильнее. Сейчас 
палестинцы и евреи злейшие враги.

Кстати, именно поэтому сейчас военные политтехнологи спецслужб 
США такое огромное внимание уделяют организации религиозного 
раскола на Украине и созданию религиозной вражды русских и укра-
инцев. Из них военные американские политтехнологи планируют сде-
лать аналог вражды палестинцев и евреев.

Тот самый Олень🇷
😉😉Удар по больнице в Палестине - это генеральный прогон милита-

ристской мобилизации мусульманских общин по всему миру и пред-
теча всемирного джихада. Иран поднял черный флаг над могилой Раз-
ави в знак мести, будет повод поднять и красный, призвав к «всему-
сульманской мести». Главным триггером всемирного джихада, кото-
рый захлестнет весь мир, в том числе намеренно накаченные ранее 
беженцами страны Европы, и, к сожалению, учитывая последние ак-
туальные события и контекст, вряд ли минует Россию -  станет зачист-
ка Израилем Сектора Газа и разрушение мечети Аль-Акса. Это же ста-
нет железобетонным поводом для вступления в Большую войну му-
сульманских стран. «Случайно» попала в больницу, «случайно» попа-
дет и в мечеть, и неважно, какая именно «команда», как проговорил-
ся Байден в Израиле, это сделает. 

Однако это окно Овертона в ад откроется уже близко к финалу ми-
ровой пьесы. А в следующих сериях после еврейских погромов и ан-
тиамериканских протестов в мусульманских странах - «мировой геге-
мон» вступит в войну на Ближнем Востоке, развязывая «Третью миро-

https://t.me/logikamarkova/8729
https://t.me/trueolen/900
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вую» со всеми вытекающими. Такая задача стоит перед «командой» 
Байдена - дедушка очень спешит поджечь фитиль и взорвать все зало-
женные мины под старый и уже хлипкий миропорядок, пока ещё ры-
чаги управления в США полностью в руках глобалистов-неоконов.

Политджойстик/Politjoystic
Интересный факт. На 14,50 минуте Кедми говорит, что под главной 

больницей Газы (а это Аль-Ахли) находится штаб ХАМАС. И это заявле-
ние было сделано до удара по больнице.

Политджойстик/Politjoystic
Израиль потребовал эвакуации 24-х госпиталей в Газе, уведомив, 

что они будут подвергнуты бомбардировке. 
…
Это сообщение Министерства здравоохранения Газы. 
…
То есть, будут еще 24 Аль-Ахли.

Рамзай
Про видео доказательства Израиля
😉😉 Я внимательно изучил видеодоказательство Израиля того, что 

боеприпас, попавший в больницу, был палестинским и, могу сказать, 
что нахожу это объяснение совершенно несостоятельным. 

Логика Израиля базируется на том, что на видео из этого же райо-
на буквально через пару секунд после взрыва были запущены ракеты 
«Кассам» ХАМАСа и что де - именно одна из этих ракет и стала причи-
ной трагедии. Мол, ракета сошла с траектории и попала в склад ракет 
на территории больницы. В доказательство приводится замедленное 
видео с «двойным» взрывом. Один, как утверждает Израиль, сошед-
шего с траектории «Касама», а второй - детонация склада ракет. Ну, и 
уже старый аргумент о том, что на территории больницы не осталось 
воронки от бомбы, а значит никакой бомбы не было.

Но, во-первых, нет ни одного свидетельства или доказательства того, 
что на территории больницы находился какой-либо склад боеприпа-
сов. Напомню, больница баптистская, христианская, с большим уча-
стием международных организаций и ХАМАСом не контролируемая. 
И наличие склада ракет на ней просто невозможно скрыть. Можно 
предположить, что склад размещался где-то под больницей в подзе-
мелье, но мощность БЧ самого продвинутого «Кассама» около 10 кг и 
пробить толщу земли он просто не смог бы!

Во-вторых, если бы взорвался склад «Кассамов», как утверждает 
Израиль, воронка бы точно образовалась, причём огромная!

И совершенно не ясно, почему два взрыва, которые демонстриру-
ет Израиль, практически, идентичны по мощности? Как я уже сказал 
выше, БЧ «Кассама» до 10 кг, очевидно, что на «складе» (утверждение 
Израиля) ракет должно было быть существенно больше чем одна. Но 

https://t.me/politjoystic/34664
https://t.me/politjoystic/34668
https://t.me/ramzayiegokomanda/5296
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взрывы почему-то практически идентичны.
Моя версия, выложенного ЦАХАЛ видео, совершенно другая. Ско-

рее всего, израильская авиаразведка (БПЛА) вскрыла приготовление 
к запуску боевиками ХАМАС ракет и ВВС нанесли упреждающий ави-
ационный удар, дежурящими в воздухе, самолётами. Поскольку вре-
мени на подготовку удара было минимум, то, получив координаты 
цели, экипаж уже не успевал доразведать местонахождение цели и 
нанес удар, что называется, сходу. При этом, поскольку цель - позиции 
пусковых ракетных установок площадная, то взрыватели бомб име-
ли дистанционный подрыв (на определённой высоте над целью), для 
накрытия большей площади, и удар наносился двумя бомбами. Соб-
ственно, поэтому мы и увидели на видео два почти синхронных под-
рыва одной мощности (такие двойные взрывы мы видим на многих 
видео воздушных ударов по Газе). Но бомбы попали не туда и через 
секунду начался запуск «Касамов» с пусковых в двух кварталах от ме-
ста прилёта бомб.

Кстати, Израиль никак не прокомментировал и то, что сорвавший-
ся с траектории «Кассам» умудрился стартовать без какого-либо сле-
да, хотя все запущенные после удара по больнице ракеты имеют ха-
рактерные «росчерки» реактивных двигателей. А вот бомбы таких ро-
счерков не имеют, это точно!

Это ещё не конец
Наш человек в Тель-Авиве (душой и иногда физически) А. Венедик-

тов участвует в серьезном процессе. Пользуясь тем, что у ХАМАС нет 
качественных видео-материалов удара по больнице (район был обе-
сточен, камеры не работали, видео с мобильников в темноте плохо-
го качества, пусть и пришиты к делу, и т.п.), Израиль ищет годные кар-
тинки для Совбеза.

Воронка 30 см, тел нет и всё такое.
Моссад, готовя качественные опровержения удара ЦАХАЛ по боль-

нице, инфу собирают с миру по нитке и будут отталкиваться от нее, го-
товя пресс-релиз для СМИ. ИИ плохо нарисовал им картинку, поэтому 
они тянут с публикацией. 

Но есть данные объективного контроля из космоса у всех крупных 
игроков. Все в курсе.

Идёт торг, параллельно Израиль запустил кампанию «там живут 
одни звери, а не люди», кто хочет ознакомиться, тому в канал Мосса-
да «Шарий».

Скурлатов live
США не считают уместным международное расследование удара 

по больнице в Газе, заявил представитель Госдепа. Финита ля коме-
дия.

МАРДАН

https://t.me/nonetutto/1174
https://t.me/skurlatovlive/11768
https://t.me/mardanaka/16752
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Это так трогательно

Это ещё не конец
Во-первых, понятно почему: США причастны. 
Во-вторых, а кто мешает расследовать без разрешения США?

Димитриев
Бурные сутки арабских восстаний закончились, эмоции чуть сошли 

и можно обсудить произошедшее. Сначала все СМИ соревновались в 
количестве жертв удара по больнице: 500, 800, больше тысячи. В от-
вет евреи по законам жанра стали давить тему «сами себя». Потом 
опубликовали фото больницы и несмотря на всю трагичность ситуа-
ции, это не похоже именно на ракетный удар по больнице. И жертв 
возможно не сотни, а десятки. Какие мы выводы должны сделать из 
ситуации? 

Первый: ситуация острая, десятки жертв публику уже не цепляют, 
нужны сотни, желательно тысячи. Потому СМИ будут раздувать мас-
штабы. Соответственно, нам необходимо в такой момент выдохнуть и 
ждать утра. Утро вечера мудренее. 

Что нужно сразу и бесповоротно отметать, это идиотскую версию 
«сами себя». Нет, такое случается, провокации и правда бывают. Но 
они настолько сложно организуемы и редки, что учитывать не стоит. И 
СМИ они не нужны. Нужно только дождаться реальной трагедии и под-
хватить. Израиль реально наносит удары по Газе и сбивает хамасов-
ские ракеты над гражданскими объектами, нужно просто подождать, 
когда они попадут в большое количество гражданских. Соответствен-
но и нам свое отношение нужно формировать не из одного ракетного 
удара, а из общей ситуации. 

Второй: на Ближнем Востоке, как и на Украине, есть силы выступа-
ющие за локализацию конфликта и его решение, дипломатическим 
или военным, даже геноцидным путем, а есть те, кто стремится к его 
разрастанию и пересмотру нынешнего баланса сил. Потому, как толь-
ко конфликт уходит из повестки, будет происходить, что-то страшное 
и громкое. А сам конфликт будет неизбежно приобретать глобальный 
характер, локализовать его не получится. 

Третий, уже относящийся не столько к самой больнице, а к ситуации 
в целом. Судя по активности Блинкена, Байдена и Сунака, включать-
ся запад будет по полной и будет менять стратегию ведения конфлик-
тов. Если раньше они поддерживали постоянный градус противосто-
яний, подкидывали дров ровно столько, чтоб конфликты горели, но 
не заканчивались, то теперь такого контролируемого горения у них не 
получается. Придется мобилизовать экономику, клепать оружие, под-
держивать союзников и решать конфликты военным путем. Касается 
это не только Израиля, но и Украины, Кореи, Тайваня, Индии, Европы 
и так далее. Потянут? Большой вопрос. Но, видимо, эпоха хитрых пла-
нов закончилась, им нужно давить бунт.

https://t.me/nonetutto/1177
https://t.me/russ_orientalist/15919
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Это ещё не конец
Израиль может начать широкомасштабное наступление на сектор 

Газы уже на рассвете. Отсчет начался: либо сейчас, либо в ближайшие 
день-два.

Источник искры, от которой возгорится пламя на Ближнем Востоке, 
находится в Иерусалиме.

Планируется, что после 1,5-2 часов авиаударов и 2-3 часовой арт-
подготовки начнется наземная операция.

Она будет затяжной и щадящей резервы, однако для самой Газы 
это не сулит ничего хорошего. После 10 октября Хамас утратил страте-
гическую инициативу. Но Газа держит оборону и отвечает.

Турция, Египет, Сирия, Иран, Ирак, Катар и Бахрейн готовы будут 
быстро развернуть миротворческие силы в буфере между Израилем 
и сектором Газы, чтобы остановить кровопролитие, при согласии Ва-
шингтона и Иерусалима. Однако, этот вариант торпедирует Лондон 
и призывает Б. Нетаньяху к войне до конца при поддержке Лондона, 
Вашингтона и Брюсселя.

Китай тоже устраивает дальнейшая эскалация, как и Москву с Да-
маском.

В самом большом проигрыше останется Киев и его коалиция под-
держки, чье военное и экономическое истощение уже очевидно и под-
ходит к критическому уровню.

Старая площадь
Премьер-министр Шотландии Хамза Юсаф заявил, что готов при-

нять беденцев из сектора Газа.
В  социальной сети X (твиттере) он опубликовал текст следующего 

содержания: 
«В прошлом люди в Шотландии и по всей Великобритании откры-

вали свои сердца и свои дома. 
 Шотландия готова сыграть свою роль, стать первой страной в Ве-

ликобритании, которая предложит безопасность и убежище жителям 
Газы, оказывать помощь раненым мужчинам, женщинам и детям, там, 
где мы сможем это сделать».

Юсаф Хамза готов, но спрашивал  ли он у жители 5-миллионной 
Шотландии о готовности принять у себя 2 миллиона палестинцев?

Впрочем, скорей всего спрашивал, но только у одного человека - 
своей супруги, которая, по счастливому стечению обстоятельств, яв-
ляется дочерью выходцев из Газы.

АДЕКВАТ Z
В партии Нетаньяху, оказывается, настроения вот такие, причем на-

столько вот такие, что скрывать их даже не пытаются - наоборот, брыз-
жут слюной фортиссимо и крещендо: после перемоги над палестинца-
ми, в которую там верят столь же свято, сколь и истерично, Россия им 
за все заплатит (повторено за две минуты раз пятнадцать с совершен-

https://t.me/nonetutto/1179
https://t.me/staraya/12454
https://t.me/politadequate/8033
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но чувственным удовольствием), а для этого Израиль поможет банде-
ровцам всем, чем сможет.

Всем стоит услышать. Всем необходимо запомнить. В особенности 
тем, кто еще не разрешил для себя вопроса, в чем заключаются и в 
чем не заключаются наши национальные интересы в происходящем 
на Ближнем Востоке.

Старая площадь
Один из основных спикеров «России 1» Яков Кедми, который при-

зывал к осторожным действиям российской армии в зоне СВО и по 
отношению к украинцам, решительно считает, что нужно уничтожать 
мирных палестинцев в Секторе Газа, чтобы заставить ХАМАС вести пе-
реговоры, так как этих людей ни Яков Кедми, ни власти Израиля не 
считают людьми.

То с чем столкнулся еврейский народ 90 лет назад в Германии, те-
перь сам еврейский народ делает с палестинцами сейчас. Даже тер-
миналогию не изменили особо.

МИГ России
Военный корабль ВМС США «Карни» действующий на Ближнем Вос-

токе, был атакован в Красном море у побережья Йемена, сообщили 
CNN два американских чиновника.

Ракеты были выпущены «поддерживаемыми Ираном боевиками-ху-
ситами» (риторика CNN — @Mig41), которые участвуют в конфликте в 
Йемене. По словам второго чиновника, было перехвачено примерно 
2-3 ракеты.

Политджойстик/Politjoystic
С козырей зашли. И базу-то американскую обстреляли в Ираке, и 

эсминец США ракетами около Йемена. И кто же это сделал? Иранцы, 
конечно, и их прокси - войска. Как всё удачно. Байден уже дома, Нета-
ньяху зачекинился с солдатами. Можно начинать бомбить Иран. Газа 
- это так для затравки была. Сейчас Байден выступит перед нацией и 
понесется.

Осведомитель
😉😉Пентагон сообщает, что эсминец ВМС США USS Carey осуществил 

перехват ракет и беспилотников, которые были запущены из Йемена. 
Представитель Пентагона также предположил, что их целями мог-

ли быть объекты в Израиле.

Политджойстик/Politjoystic
Москитная война, такой еще Штаты не знали. 
...
Тысячи порезов - вот какую тактику будут использовать на Ближ-

нем Востоке против израильских и американских военных. Кто стре-

https://t.me/staraya/12446
https://t.me/mig41/29911
https://t.me/politjoystic/34675
https://t.me/infomil_live/984
https://t.me/politjoystic/34677
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лял - неизвестно или это якобы прокси - соединения. Пойди докажи. 
При этом - много пиара от группировок, что запутывает обществен-
ное мнение. Вроде, его к делу не пришьешь, но это как организовать. 
С учетом громадных диаспор в ЕС и США можно и пришить. 

...
Мы в России знаем, что комары/москиты - это опасные существа. 

Один из них может оказаться менингитным и тогда тебе каюк.

Олег Царёв
С журналистом Свободной Прессы обсуждали теорию превраще-

ния Украины в новое еврейское государство. Объяснил, почему я счи-
таю, что украинский конфликт не был задуман для того, чтобы поспо-
собствовать массовому исходу евреев из Израиля на Украину.

«Олег Царев: Сделать из Украины еврейское государство? Так она 
такое и есть»

АДЕКВАТ Z
Вероятность, что Израиль, с очевидностью получивший соответству-

ющее благословение по итогам вчерашнего набега главного спонсо-
ра, вопрется в Газу на все деньги, я бы сейчас оценил как 0,9.

Что после этого Израиль получит полноценный второй фронт на се-
вере - как 0,8, и целая вереница за последние сутки призывов запад-
ных стран к своим гражданам покинуть Ливан подтверждает это очень 
красноречиво.

Что американцам в этом сценарии хватит безумия прямо вовлечь-
ся в боевые действия флотом и авиацией - не меньше как 0,4.

И что после этого в регионе, в первую очередь в треугольнике Тур-
ция - Иран - Египет, очень быстро начнутся процессы, качественно и 
едва ли обратимо ухудшающие отношения стран региона с Западом - 
полновесная 1.

И если перемножить все эти вероятности, получим, что шанс Запа-
да форсированно получить полноценную геополитическую катастро-
фу похлеще, чем полвека назад, - где-то в районе 0,3. И это я еще остав-
ляю за скобками сценарий распространения войны на другие страны 
региона, вероятность которого сейчас не оценить ни с какой приемле-
мой точностью, кроме констатации, что она весьма ненулевая.

Умный еврей при губернаторе
Россия снова на коне. Запад проиграл битву за Глобальный Юг
Решение Запада поддержать израильское наступление в Газе вы-

звало возмущение в странах Глобального Юга, пишет Financial Times. 
Такая позиция США и ЕС пустит под откос любые дипломатические уси-
лия по решению украинского кризиса и окончательно разрушит «ан-
тироссийский консенсус», создаваемый Вашингтоном и Брюсселем.

Национальный Z Курс

https://t.me/olegtsarov/9066
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https://t.me/nationkurs/28382
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США хотят поменять итоги Второй мировой войны.
Вышла статья депутата Госдумы Евгения Алексеевича Фёдорова на 

сайте газеты НК. 
Основные тезисы:
▪️Что американцы хотят сделать? Они хотят поменять международ-

ное право, на право им определять судьбу других народов и государств, 
поменять итоги Второй мировой войны, но никому не говорят, чтобы 
не засветиться раньше времени.

▪️Для того чтобы поменять правила Второй мировой войны им надо 
сделать действия, которые создадут легитимность такого же масшта-
ба как мировая война, по сути, это третья мировая, потому что после 
её окончания наступает Эпоха новых правил.

▪️То, что они и так делают через свои режимы и майданы, им нужно 
закрепить официально. Им нужна формула, по которой международ-
ное право предоставляет Вашингтону право контроля за территория-
ми.

Они хотят поменять итоги Второй мировой войны во втором пун-
кте. И получить право на контроль территорий на том основании, что 
они контролируют идеологию верховенства демократии, или верхо-
венства прав человека. И через это контролировать другие нации.

▪️Им нужно министерство по делам оккупированных территорий, 
или по делам колоний. Как это было в Британской империи. Им надо 
сменить формат официально.

▪️Россия тут главная проблема, только у России есть ядерное ору-
жие, способное остановить США, не было бы России они бы устано-
вили свои правила напрямую. Другой проблемы кроме российского 
ядерного стратегического оружия нет и они всю свою стратегию под-
чиняют решению этой проблемы. При этом они пользуются тем, что в 
России нет суверенитета и они управляют российским правящим клас-
сом.

Умный еврей при губернаторе
США РАСКРЫЛИ ТАЙНУ ВИЗИТА ЛАВРОВА: ПО РОССИИ УДАРИЛИ ЧЕ-

РЕЗ СЕВЕРНУЮ КОРЕЮ
В секторе Газа, возможно, видели северокорейские гранатомёты 

F-7. Американцы уже сделали вывод: это значит, что во всём виновата 
Россия. Логика? Не надо логики, когда идёт информационная война.

Торпедировать Северную Корею
Главное отличие профессионального пропагандиста от дилетанта 

состоит в том, что профессионал всё делает вовремя — по известной 
формуле «вчера было бы рано, завтра будет поздно». В западной ру-
софобской пропаганде используют хороших профессионалов, способ-
ных нанести России наибольший вред. Поэтому совсем не удивитель-
но, что сообщение Associated Press о том, что ХАМАС воюет против Из-
раиля оружием, поставленным из Северной Кореи, появилось имен-
но в тот день, когда успешный дипломатический визит в КНДР совер-
шил министр иностранных дел России Сергей Лавров.

https://t.me/governorsjew/8511
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Обыкновенный царизм
В Самаре произошла история неслыханного терпения
Пару дней назад малолетние мигранты избили подростков в Сама-

ре. Началось все еще в понедельник, тогда в результате стычки с мест-
ными 11-летними детьми, юные абу-мартышки получили по голове, 
самих детей они избили, но потом за них заступились подростки по-
старше.

После чего мигранты забили стрелку заступникам, это закончилось 
приездом полиции. А уже после этого они подкараулили одного из 
русских парней, заступившихся за детей, и жестоко избили толпой.

Спустя день губернатор региона Дмитрий Азаров выкатил настоя-
щее письмо Мартину Алексеевичу. Он признал, что конфликт был, но 
подчеркнул, что это бытовые разборки, требующие внимания право-
охранительных органов и наказания. Но дальше началось справляло-
во невиданных масштабов, мы позволим себе процитировать его пол-
ностью:

«При этом хочу предостеречь политиканов и «горячие головы» от 
призывов разрыва взаимовыгодного сотрудничества нашего региона с 
дружественными для нашей страны государствами, призывов, разжи-
гающих межнациональную вражду. Мы видим, как на государствен-
ном уровне наши связи с зарубежными странами, в том числе, востока 
и средней Азии, укрепляются, и во многом благодаря позиции нашего 
национального лидера, Президента Владимира Владимировича Пу-
тина. А сеять межнациональную рознь, используя как повод бытовой 
конфликт, - преступление не меньшее , а бОльшее, чем противоправ-
ные действия подростков. Это действия, направленные против нашей 
многонациональной страны и нашего многонационального региона. 
Это делают политиканы, которые желают посеять межнациональную 
рознь на нашей земле, и они своими заявлениями работают против 
Самарской области и нашей страны.»

Как итог, почувствовавшие слабость смуглые зверята записали виде-
ообращение к губернатору, в котором заявили, что «ебали его в рот» 
и им, дескать, за преступление ничего не будет.

Выводы, как говорится, делайте сами.

Многонационал
«Я этого губернатора рот е*ал»
Дети мигрантов, которые участвовали в массовой драке и жестоком 

избиении подростков в Самаре, записали видеобращение к губерна-
тору Дмитрию Азарову. 

Напомним, Дмитрий Азаров рассказал, что причиной нападения 
мигрантов на местных подростков в Самаре был бытовой конфликт, 
так же он заверил, что все виновные будут наказаны. На что дети ми-
грантов ответили, что они «рот е*али этого губернатора» и им ничего 
не будет.

Ничего необычного, просто произошёл культурный обмен. На чет-

https://t.me/ordinaryczarizm/3034
https://t.me/mnogonazi/13194
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вертом видео они делятся своим отношением в том числе и к русско-
му народу.

Андрей Медведев
Не успел самарский губернатор заявить, что причиной драки между 

русскими подростками и малолетними таджикскими гопниками был 
бытовой конфликт, как сами дети ценнейших иностранных специали-
стов обратились к губернатору Азарову лично, напрямую.

Что тут можно сказать? Ну прежде всего, стоит понимать, что вот 
эти вот подростки ходят в школы. И свою быдлоидную систему коор-
динат, выросшую на почве примитивного ваххабизма и поп-ММА, они 
в наших школах продвигают максимально агрессивно.

Вот те чиновники, кто отвечает за миграцию, те бизнесмены, кото-
рые лоббируют массовый завоз нелегалов в Россию, хочу вас спро-
сить. А вы понимаете, что слова малолетних гопников относятся вооб-
ще ко всем гражданам России, к вам в том числе? 

Потому что это они так думают вообще про всех, про вас тоже? Вы 
понимаете, кого вы везете, оправдывая это все интересами государ-
ства? Вы понимаете, что эти подростки говорят то, что слышат в семье, 
дома? Это там их отцы и старшие братья рассуждают, как они всех этих 
русских и куда имели. А ведут он  себя так, и говорят все это своими 
грязными ртами, потому что чувствуют безнаказанность.

Потому что лоббисты миграции срослись с диаспорами, и те счита-
ют, что могут кого угодно отмазать.

И не надо заблужлаться, что закрытые посёлки или жилые комплек-
сы гарантируют кому-то, что проблема его не коснётся. Ещё как.

Просто мальчика внимательно послушайте, товарищи лоббисты.  
Нравится? Ну давайте, снова расскажите, как «политиканы» разжига-
ют рознь в нашем дружном государстве.

АНТОН ВЯЧЕСЛАВОВИЧ
Сообщают, что губернатор Азаров хочет как-то непублично реаги-

ровать на оскорбления в его адрес со стороны детей мигрантов.
Все бы и ладно.
Только это оскорбления не только в его адрес. А в адрес каждого 

русского человека. Гражданина. В мой адрес.

Дмитрий Конаныхин 🇷🇷
«Устами младенца глаголет истина», не так ли? 
Как бы в дальнейшем ни развивалась витиеватая карьера тов. самар-

ского губернатора, детское эротическое послание слишком хитросде-
ланному политику навсегда останется с ним.

И пусть срочно нанятые пиарщики будут годами добела отстиры-
вать репутацию чёрного кобеля — теперь на любых честных выборах 
его будут разрывать, как Тузик грелку.

Можно годами перерезать ленточки у открываемых ларьков, года-

https://t.me/MedvedevVesti/15588
https://t.me/krasovkin/12521
https://t.me/grishkafilippov/15917
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ми произносить пафосные речи перед согнанными бюджетниками, 
годами решать вкусные вопросы с диаспорой, столь сладко уважае-
мой, но стоит лишь один раз ребёнку этой самой диаспоры открыть 
рот и объяснить, что диаспора на самом деле думает о своём губерна-
торе-благодетеле...

Потрясающе, конечно, как слишком хитроумный мужчина может 
оказаться посреди детской неожиданности по уши.

Орден «За заслуги перед диаспорой» I степени.

Русский тарантасъ
С волной мигрантской преступности можно справиться только с по-

мощью коллективной ответственности. Понаехавшие живут немнож-
ко не в нашей эпохе, римское право они не понимают. У них опять ро-
до-племенной строй настал, не успели вырасти над собой при совет-
ской власти. Конечно же, надо вышвыривать из России семьями, хо-
рошо родами и аулами. Пофамильно. Пусть у себя дома разбираются - 
кто там накосячил в России. Вы не представляете, как быстро настанет 
у нас тишь да гладь и дружба народов. А про ответственность лобби-
стов...мне кажется, это готовые пациенты для судебных исков от род-
ственников убитых, изнасилованных, ограбленных. К сожалению, ни-
чего в рамках закона не поможет - мы плохо представляем себе раз-
меры этой грибницы. Особое недоумение вызывает бессильная пози-
ция спецслужб. Только вдумайтесь - люди, не щадя себя, все-таки ис-
требили-повывели исламский терроризм на Северном Кавказе, а тут 
им сюрприз! Завозят салафитов миллионами - с бородками без усов, в 
штанишках-поддергайчиках и без трусов. Типа, занимайтесь, дорогие 
спецслужбы! Ах, у вас еще агентура СБУ по стране шастает? Ну, тогда 
без выходных и отпусков... У меня лично в голове это не укладывает-
ся. Похоже на саботаж.

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Забавно, что губернатор Самарской области, который пытался «сгла-

дить» очередное нападение Абу-бандитов на русских подростков, по-
лучил волну «критики» со стороны самих Абу-бандитов. Которые ни-
как особо наказаны не были, продолжают писать и угрожать в соцсе-
тях всем, включая самого губернатора. 

Если власти разных уровней немедленно не займутся решением 
этой проблемы в правой плоскости, то люди на местах начнут решать 
ее внеправовыми способами. Лоббисты, поборники и выгодоприоб-
ретатели замещающей миграции создают угрозу национальной безо-
пасности нашей страны и, по сути, представляют из себя пятую колон-
ну изменников и предателей.

Можно смело ставить знак равенства между украинцами, убиваю-
щими наших парней, и теми, кто завозит сюда мигрантов. Диаспоры 
под запрет, все выданные паспорта (уроженцам средней Азии и За-
кавказья, кроме этнических русских, татар и тд) на пересмотр, все, кто 
не готов отслужить 10 лет в русской армии - вон из России.

https://t.me/DmitriySteshin/9169
https://t.me/zhivoff/11352
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ЖИВОВ Z 🇷🇷
Мигранты и тожероссияне не демонстрирующие бесконечной все-

объемлющей любви к русскому народу, культуре, языку и правовой 
системе должны немедленно высылаться из страны. Вот и весь ре-
цепт. Один залёт - давайдосвидания.

Скурлатов live
Депутат Госсовета Татарстана Азат Хамзаев задался вопросом об 

этичности Кадырова с его возвеличиванием собственного сына в кей-
се избиения беззащитного. Интересна будет реакция. Будем наблю-
дать.

Старая площадь
Верховная рада в первом чтении приняла законопроект, позволяю-

щий запретить каноническую Православную церковь.
В качестве предлога обозначили наличие в церкви «коллаборан-

тов».
«Демократические реформы» для соответствия ЕС идут полным хо-

дом.

МАРДАН
Есть такой инструмент у Церкви как анафема. Почему он до сих пор 

не использован Патриархией, для меня - загадка.
Понятно, что анафематствовать Зеленского или Ермака было бы 

смешно. Но среди депутатов Рады и украинского правительства нема-
ло есть и христиан.

Национальный Z Курс
«Такого оскорбительного отношения наша страна не должна тер-

петь. Нет, не будем на коленях, не будем в белом костюме с белым 
флагом «сдаюсь». Нет, такого быть не может. Без гимна, без флага, 
без зрителей выступать не будем мы. А остальные - не знаю, как ре-
шат, это выбор каждого».

Ирина Винер, Президент Всероссийской федерации художествен-
ной гимнастики

Сергей Миронов
Духовным дистрофикам не место в большом спорте!
 😉😉Поддерживаю призыв президента Всероссийской федерации ху-

дожественной гимнастики и главного тренера национальной коман-
ды Ирины Винер первыми отказаться от участия в Олимпийских играх 
2024 года в Париже.

 😉 Последние месяцы я последовательно выступал за разрыв отно-
шений с МОК. Пока спортивные функционеры тратили силы на отпо-

https://t.me/zhivoff/11354
https://t.me/skurlatovlive/11769
https://t.me/staraya/12449
https://t.me/mardanaka/16747
https://t.me/nationkurs/28371
https://t.me/mironovonline/8655
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ведь «бестолковым депутатам», этих «мудрецов» окончательно вы-
ставили за дверь. Но даже теперь, возмущаясь «спортивным геноци-
дом», в ОКР обещают добиваться отмены дискриминационных реше-
ний. У кого – у организаторов этого самого «геноцида»?

 😉😉 Хочу обратить внимание, что сторонники выступления россий-
ских атлетов в нейтральном статусе подсчитали, что, выступая без фла-
га, наши спортсмены одержали 470 побед в международных турни-
рах. Подобные аргументы работают против тех, кто их приводит. Из 
этих сотен побед многие ли запомнились нашим любителям спорта? 
Вот именно. Потому что цена у медалей разная, «самоварное» золото 
никому не нужно. А вот денежки от участия и побед – они очень даже 
настоящие, и, если их можно заработать без всякого флага и гимна, по-
чему бы не обойтись без обременительных «формальностей» – имен-
но так рассуждают наши «нейтралисты».  

 😉😉 Вы верите, что последуют какие-то санкции МОК в отношении 
израильских команд? И я не верю. Как и в то, что, дойди до этого дело, 
кто-то в Израиле согласился бы выступать без флага. Даже заикнуть-
ся никто бы не посмел. А представляете американцев, французов или 
китайцев, смирившихся с дискриминацией? Зато у нас в России среди 
причастных к большому спорту оказалось немало лиц с дистрофией 
духовных и гражданских ценностей. Пусть едут куда угодно, но, если 
мы думаем о будущем национального спорта, начинать нужно с отка-
за от участия в фальшивой парижской Олимпиаде.

Национальный Z Курс
😉😉Владимир Путин / Международный форум «Россия — спортив-

ная держава»:
▪️Президент возмущен, что в МОК приглашение на Олимпиаду счи-

тают не безусловным правом лучших спортсменов, а «привилегией». 
▪️Президент назвал этнической дискриминацией отношение МОК к 

российским спортсменам. 
▪️Подходы МОК по допуску на Олимпиаду противоречат самой при-

роде спорта. 
▪️Спорт — безусловный государственный приоритет. 
▪️Президент заявил о планах кратно увеличить число спортивных со-

ревнований разного уровня в РФ с высоким призовым фондом. 
▪️Россия поддерживает тех, кто из-за ограничений прав и свобод 

спортсменов вынужден пропускать международные старты. 

Подмосковье №1
😉 На Красную площадь могут вернуться спортивные парады
Сегодня Владимир Путин поддержал идею возобновления спортив-

ных парадов и объявления 2024 года Годом спорта.

Сергей Миронов
😉😉 Рад, что Президент слышит и поддерживает наши предложения!

https://t.me/nationkurs/28372
http://💪 На Красную площадь могут вернуться спортивные парадыСегодня Владимир Путин поддержал идею возобновления спортивных парадов и объявления 2024 года Годом спорта.
https://t.me/mironovonline/8654
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С августа по инициативе нашей партии «Справедливая Россия – Па-
триоты – За правду» Министерство спорта Российской Федерации про-
рабатывало вопрос о проведении в 2024 году в Москве на Красной 
площади Всероссийского парада физкультурников. И вот результат!

Скурлатов live
В. Путин, вероятно, под впечатлением сегодняшнего моего поста 

согласовал проведение спортивных «сталинских» парадов на Красной 
площади. Работаем дальше.

Сыны Монархии
Двухэтажный пентхаус Александра Невзорова , площадью 177 ме-

тров, продаётся за 45,5 млн рублей. 
Почему вся собственность Невзорова и других иноагентов от наци-

онал-куколдов, еще не конфискована, мне решительно непонятно. 
Я бы посмотрел на рожу Макаревича, который одним прекрасным 

тель-авивским утром, под шум полета «Кассамов» узнал, что все его 
счета в российских банках заморожены, а квартиры переданы в руки 
ветеранов СВО. И вернуться в Россию, кроме лагеря на Колыме, ему 
некуда.

Пусть их единственным источником заработка станет запись пор-
нороликов для онлифанса Алексея Панина)

Димитриев
Сколько я ни видел революций - по итогу становилось хуже, и люди 

с ностальгией вспоминали прошлое. Сейчас похоже на то, что назре-
вает какая-то глобальная революция. Вы все сейчас недовольны этим 
несправедливый миром, а потом будете его вспоминать с большой 
ностальгией.

https://t.me/skurlatovlive/11767
https://t.me/SonOfMonarchy/12289
https://t.me/russ_orientalist/15935


ОГЛАВЛЕНИЕ 1077ДВАДЦАТОЕ ОКТЯБРЯ

ДВАДЦАТОЕ ОКТЯБРЯ

Сегодня:
• Наезд татар на Кадырова с последующими извинениями,
• Дела на фронте: хвастаться нечем,
• Лидер правящей партии «Ликуд» угрожает России? Говорящее 

мыло. Можем повторить,
• Израиль нанес удар по православной церкви, не забудем, не про-

стим,
• А, опять обманули. Все равно не простим,
• Выступления Байдена и фон дер Ляйнен: Путин, Хамас и мировая 

ось зла,
• Америке кирдык, передел мира начался, в одной части - англосак-

сы и их марионетки, в другой части - свободные страны,
• Но работает Америка красиво,
• Мешок курдючного сала и сионист с говорящей фамилией Сата-

новский оскорбил русскую женщину и спикера МИДа, Марию Захаро-
ву,

• США провели испытания на ядерном полигоне, пора перебирать-
ся в КНДР,

• Президент Латвии хочет устроить блокаду Калининграда, дав-
но пора вернуть Прибалтику в состав России,

• Когда ж американцам по губам поводим, эх...

🇷🇷 Джига на могиле
Правовой нигилизм Кадырова, популяризация им и ЛОМами из чис-

ла бойцов ММА агрессивной версии ислама, переформатирование 
нацменской молодежи из светской в радикальную, замещение само-
бытных российских культур, тесно связанных с Россией и русскими, в 
том числе татарской на некий общий исламистский элемент, на муж-
чин с ваххабитской бородкой и на женщин в бурках и никабах, тем бо-
лее на странную смесь АУЕ и ислама, должно пугать всех умеющих ду-
мать людей в России, в том числе из числа татар, башкир и других рос-
сийских мусульман.

Так что мы не удивлены, но благодарны депутату из Татарстана за 
его смелый поступок.

BRIEF
«Высказывание депутата Госсовета Азата Хамаева является исклю-

чительно его личным мнением и не имеет никакого отношения к по-
зиции мусульман республики»,— заявил раис Татарстана Рустам Мин-
ниханов. Таким образом он отреагировал на выступление господина 
Хамаева в Госсовете Татарстана, во время которого он осудил главу 
Чечни Рамзана Кадырова за то, что его 15-летний сын Адам избил за-
ключенного и получил звание героя. Сам депутат республики уже из-
винился «за свое эмоциональное высказывание, которое может на-
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вредить взаимоотношениям между братскими народами». Минни-
ханов подчеркнул, что «в Татарстане всегда с уважением относятся к 
братскому чеченскому народу». Он отметил «усилия, которые прило-
жил первый президент Чечни, Герой России Ахмат-Хаджи Кадыров и 
действующий глава Рамзан Ахматович для установления мира в реги-
оне и сохранении целостности страны».

Лев Вершинин
«Выступая на заседании Госсовета республики, высказал сугубо лич-

ное мнение, которое не было поддержано моими коллегами»,— рас-
пространило   госагентство «Татар-информ» слова Азата Хамаева. 

Таким образом, г-н Хамаев, осознав всю пагубность своего поступ-
ка, покаялся, его руководство тоже извинилось за вмешательство во 
внутренние дела Чечни, и все в порядке.

Что ж, понятно. Официальной Казани абсолютно не с руки ссорить-
ся с официальным Грозным, а официальной Москве абсолютно не с 
руки ссориться с субъектами Федерации, уже имеющими столько су-
веренитета, сколько могут унести. 

И знаете, вполне сознаю, что могу кого-то обидеть, но на таком фоне 
ситуация в Самаре, где непонятно что публично кроет матом губерна-
тора (руку, ептыть, Государеву!), а рука Государева всего и может, что 
похныкать в манишку всемогущему Сунатоло Назриеву, который, если 
захочет, заступится, говорит о том, что государства в РФ нет, а остат-
ки, которые еще есть, могут разве что говорить с выражением, да еще 
держать за решеткой Игоря Стрелкова, за которого некому вступить-
ся...

🇷🇷 Джига на могиле
Рамзан Ахматович в ущемлении и требовании особого к себе отно-

шения пожалуй давно уже обошел западных феменисток , представи-
телей BLM и активистов ЛГБТ+ вместе взятых.

Извинимся на всякий случай перед ним и мы.

МАРДАН
Еще немного про Татарстан, «музей государственности татарского 

народа» в церкви без крестов и полумесяц вместо двуглавого орла на 
сторожевой башне Казанского кремля.

Это - здание Госсовета Татарстана (национальная автономия в со-
ставе России). Чей нарядный флаг вы видите на этом здании? 

Российский? Нет. Это - флаг Татарстана.
Вы когда-нибудь видели флаг Рязанской области над зданием Ря-

занской областной администрации? А Ярославской, Тверской, Воло-
годской, Нижегородской?

Вот и я не видел. Там развевается флаг России.
Екатерина Великая, как известно, называла себя «казанской поме-

щицей». Для матушки-императрицы Казань была такой же русской 
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провинцией как Москва или Новгород Великий. И мы на том же сто-
им. Так что верните на место российский флаг. И кресты. От греха...

И еще. Нелепая попытка пиарщиков раиса Миниханова переклю-
чить общественное внимание с очередного скандала вокруг «татар-
ской независимости» на Кадырова такой себе пиар.

Логика Маркова
ВСУ продолжают наступление и имеют успехи на направлении Хер-

сон. ВСУ после нескольких месяцев попыток все таки смогли сделать 
плацдарм на левом берегу Днепра.

 Чтобы сделать этот плацдарм постоянным, ВСУ ещё нужно навести 
постоянную понтонную переправу. И перебросить военную тяжёлую 
технику. И тогда ВСУ можно дальше наступать на оперативном про-
сторе.

 Но армия России должна переправу  разбивать.
И армия России должна разгромить плацдарм. Но это мешает до-

минирование артиллерии ВСУ. 
Создание плацдарма это успех ВСУ и угроза и вызов для армии Рос-

сии.

Герман Садулаев
Сегодня Верховный Главнокомандующий опять был в штабе в 

РнД, заслушал доклады. Доклады наверное были о том как у нас всё 
$@&бись, но это не точно.

И я опять думаю вот о чём.
Когда Верховный заявляет, что мы везде побеждаем и потери 1 к 8 

это потому что:
1) так оно и есть, ведь об этом говорит МО, и я абсолютно убеждён 

что это именно так, а думать иначе это фейк и дискредитация, поэто-
му да, первый и единственный вариант такой, но чисто в плане лите-
ратурной фантазии ещё варианты:

2) Верховный знает, что не всегда и везде так, а бывает кое-где у нас 
порой и иначе, но Верховный работает как база нашей военно-про-
пагандистской машины и делает боевую когнитивную пропаганду, 
вселяя ужас и смятение во врага и ободряя своих, транслируя реши-
мость, убеждённость в победе, оптимизм, а что ещё ему как Верхов-
ному транслировать, уныние что ли?

3) на самом деле всё не совсем так, но Верховный думает, что так, 
потому что такие доклады ему готовят и потому что так психологиче-
ски комфортнее, чем принимать три независимых потока информа-
ции и переваривать в себе весь π¶$∆€©. Но это точно не так, нет, так 
точно быть не может.

Рамзай
Очевидно, что посещение Верховным Главнокомандующим штаба 

воюющей группировки в Ростове это не праздный визит «для галоч-

https://t.me/logikamarkova/8737
https://t.me/germansadulaev/1912
https://t.me/ramzayiegokomanda/5318


ОГЛАВЛЕНИЕ 1080ДВАДЦАТОЕ ОКТЯБРЯ

ки». 
😉😉 После трех месяцев украинского наступления, которое было

успешно нами отражено, по правилам военной науки должен начать-
ся новый этап - наше контрнаступление, к которому мы, в свою оче-
редь, почти год готовили резервы, и Владимир Путин прибыл заслу-
шать доклады командования всех уровней об обстановке на фронте и 
готовности войск. При этом, есть основания считать, что эти заслуши-
вания не будут простыми. Начавшиеся наступательные операции под 
Авдеевкой и Марьинкой успеха не принесли. Ситуативный успех ше-
стой армии под Купянском не был использован, и противник тут так 
же смог восстановить свою оборону. Поставленные задачи не были 
достигнуты из-за шаблонности командования, неспособности его бы-
стро реагировать на изменение обстановки и принимать нестандарт-
ные решения, недостаточной подготовки войск к ведению наступа-
тельного боя. Как результат - высокие потери в людях и технике и бо-
лее чем скромные результаты.

Образ будущего
ВСУ, похоже, взяли под огневой контроль все Каховское водохра-

нилище, кроме того на российско-херсонском берегу Днепра тоже за-
крепились и готовят плацдарм. Ударами Искандеров их уже оттуда не 
выкурить. 

С первыми неделями морозов в ноябре грунты промерзнут доста-
точно для прохода боевой техники и форсирование Днепра в широ-
ком смысле.

Рой ТВ - Максим Калашников
Приближается момент, когда нынешняя война окончательно пре-

вратится в подобие ирано-иракской 1980-1988 годов. Бултыхание в 
позиционке, операции местного значения и неспособность обеих сто-
рон добиться глубоких прорывов. Думаю, даже военная помощь США 
Израилю не поменяет положения в принципе. Падение Зеленского не 
приведет к власти в Киеве тех, кто кинется капитулировать. А вот уси-
ление диверсионных операций (третьего вида боевых действий, что 
куда умнее тупого истребления собственных войск в лобовых штур-
мах) мы увидеть можем. Вплоть до захвата ВСУ областного центра на 
привычной территории РФ. 

Власть думает, что сможет длить это вечно? Опасная иллюзия. Ну, 
пройдет она транзит весной 2024го, до того воздерживаясь от резких 
шагов. Новой частичной мобилизации или попыток большого насту-
пления. Но дальше-то что? 

Дальше - проблема мобилизованных осенью 2022 г. К тому време-
ни мужики уже полтора года будут оторваны от жен и детей. Не сме-
няемые толком на позициях, навоевавшиеся по горло, увидевшие ис-
тинное лицо бомонда, они превратятся в гремучую смесь. В аналог 
уставшей и озлобленной Русской армии декабря 1916 года. 

Чтобы сменить этих ребят, нужно мобилизовать те же 300-400 ты-
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сяч. А вот этого власть боится до колик в животе. Ибо никаких кон-
трактников на такое не хватит. (Приводимые нынче 400 тысяч завер-
бовавшихся - это в значительной мере русы Донбасса, и так давно на-
ходящиеся на фронте) . 

Значит, придется после презвыборов начинать новый призыв ре-
зервистов. К бабке не ходи: им опять придется снаряжаться на войну 
за счет своих семей и родни. Опять появится тьма призывов о финан-
совой помощи. Уже мобилизация-2022 вызвала несколько волнений 
и возмущений в лагерях мобиков. Но теперь все может быть намного 
серьезнее. Ведь мобилизации самого бомонда, чиновничества и эко-
номики не произведено. Потому мобилизация резервистов (без кото-
рой совсем не обойтись) грозит превратиться в огромную политиче-
скую проблему-2024. 

Об альтернативе давно говорил. Не купаться в крови в позицион-
ке в стиле Первой мировой, а вывести из строя госаппарат, транспорт, 
топливоснабжение и логистику ВСУ с помощью воздушного натиска. 
Напоминаю. 

Но пока не вижу даже движения в оную сторону... Делайте выводы.

Олег Царёв
ВСУ атаковали Мелитополь, ночью взрывы прозвучали со стороны 

аэродрома. Украинские каналы сообщают о его поражении, админи-
страция города сообщает о взрывах, не давая подробностей. Очень 
надеюсь, что после потерь в Бердянске после налета ATACMS авиацию 
отвели. Или успели поднять в воздух. 

ВС РФ массированных атак не предпринимали, продолжалась бое-
вая работа на фронтах — сообщалось о взрывах в Станиславе Херсон-
ской области.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
На Херсонском фронте обострение. ВСУ продолжает попытки закре-

питься на нашем берегу. По информации с мест появились проблемы 
со связью. Использование дронов так же затруднительно. Повысилась 
активность артиллерии противника.

Мёртвые головы
Судя по последней информации, мы сейчас тратим наши подвиж-

ные соединения в попытках вклинения в оборону противника в Авде-
евке. 

Части эти, как и боеприпасы для них, копились и оснащались с зимы. 
И если в ближайшее время не будет успеха, получится что части будут 
потрачены впустую. А у противника все ещё есть оперативные резер-
вы и их логистические плечо сильно короче нашего. Наличие таких 
подразделений позволит им провести наступление с прорывом фрон-
та и выходом на оперативный простор.

Судя по видеозаписям противника, мы УЖЕ потеряли техники не 
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меньше, чем они за всю летнюю компанию под Работино. И если они 
изначально не собирались бить всеми силами, а только все лето навя-
зывали локальную активность - то план вполне рабочий. За лето раз-
менять наши подготовленные и активные части на их пехоту, у кото-
рой проще с моб. резервом(перманентная мобилизация, привет). Не 
дать частям за лето восстановиться, держать в напряжении весь уча-
сток и постоянно стачивать подготовленный костяк.

Выход по Авдеевке вижу один. Не кидать каждый день по новому 
батальону, в расчете что «ну вот эти то точно сейчас закрепляться», 
а остановиться и подумать. Это отголоски тактики первой мировой и 
перемалывания. Мы находимся уже сильно на другом уровне техни-
ческого развития. Мы можем себе позволить неделю утюжить их пер-
вую и вторую линию, не давая проводить ротации и подвозы. За это 
время наладить связь(которой опять нет) и взаимодействие. Это при 
условии, что нам сама Авдеевка нужна как воздух

Если кто-то вдохновлялся Вагнером и операцией в Артёмовске, то 
вспомните то количество железа, что ежедневно сыпалось на головы 
противника. И тот уровень организации и взаимодействия.

У нас хватает железа что бы похоронить Авдеевку, не для одного 
пиар-дня артударов, а для недель и месяцев. Не получается брать точ-
ностью — берите массированием. Лучше мы отстроим новые города, 
чем будем копать могилы.

Если у вас не получается пробить стену головой, попробуйте этой 
головой подумать, а то так и сломать можно

Олег Царёв
На Херсонском направлении группы ВСУ сохраняют присутствие и 

у окраин села Песчановка, что у железнодорожного моста, и у села 
Крынки, что выше по Днепру. Противник пытается перебросить силы 
к трассе, которая идет у Песчановки, подразделения ВС РФ противни-
ка накрывают артиллерией, оттесняют в посадках, не дают взять огне-
вой контроль над трассой. Но полностью вытеснить их с нашего бере-
га не удается. По реке лазают лодки, по которым наши бьют дронами. 

На Запорожском направлении активность ВСУ не стихает уже неде-
лю, инициатива на линии Вербовое-Работино остаётся за противни-
ком. По подсчетам западных экспертов ВСУ продвинулись примерно 
на 400 метров юго-западнее Вербового. Артиллерия ВСУ работает «на 
шаг вперёд», много использует кассетные боеприпасы, не экономят 
снаряды. К сожалению, все это приводит к ощутимым потерям с на-
шей стороны.

На Южно-Донецком направлении подразделения армии России ста-
рались улучшить положение передовых позиций к юго-западу от Ста-
ромайорского, ВСУ пытались сделать то же самое севернее села — 
попытки обеих сторон безуспешны. А вот у Приютного нашим удалось 
продвинуться у Балки Грушевой, улучшили позиции. 

На Артемовском направлении ситуация тяжёлая, но без ухудшений. 
На линии Клещеевка-Андреевка без изменений — бои за позиции у 
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железной дороги с переменным успехом. Вдоль железной дороги у 
Курдюмовки тоже идут бои, но здесь на некоторых позициях наши 
пытаются контратаковать.

На Авдеевском направлении тоже тяжелые бои. На северном флан-
ге наши, на днях взяв под контроль террикон, спустя пару дней вынуж-
дены были его оставить, а сегодня вновь смогли там закрепиться. Эта 
крупная и сложная позиция переходит из рук в руки, взять ее под уве-
ренный контроль, оттеснив ВСУ, у наших пока не выходит. У Бердычей 
спокойнее, наши позиции крепко стоят за ж/д линией восточнее села, 
оборону ВСУ еще предстоит вскрыть. На южном фланге Авдеевки рос-
сийские подразделения немного продвинулись южнее Северного и 
со стороны Спартака в сторону «Царской охоты». ВСУ продолжают тя-
нуть резервы — боятся, что Авдеевка станет вторым Артемовском, не 
хотят этого допускать.

ZERGULIO🇷🇷
😉😉На Украине отменили запланированную на текущий год перепись 

населения.
Там уже некого переписывать.

Пул N3
Лидер правящей израильской партии «Ликуд» Амир Вейтман - угро-

жает России в интервью RT: Я понимаю, вы получаете зарплату от рус-
ских. И понимаю, что это российская пропаганда. Но будьте очень осто-
рожны. И я говорю вам: мы закончим эту войну, мы победим, потому 
что мы – сильнее. А после этого Россия заплатит по счетам. Поверьте, 
Россия заплатит. [Россия заплатит?] Россия поддерживает врагов Из-
раиля. Россия поддерживает нацистов, которые хотят совершить ге-
ноцид нашего народа. И Россия заплатит. Также заплатит. А теперь 
слушайте меня очень внимательно. Мы покончим с этими нацистами, 
мы победим в этой войне. Это займет время. Но мы эту войну выигра-
ем. После чего не забудем, что вы делаете. Не забудем. Мы придем и 
сделаем так, что Украина победит. Убедимся, что вы поплатились за 
то, что вы сделали. Вы – как Россия, и вы – как все враги Израиля. И 
как все люди, которые сейчас делают все, чтобы поддержать геноцид 
евреев в Израиле. Мы не забудем. Не забудем.

GREY ZONE
Ох тыж ёптыть, говорящее мыло… можем повторить.

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Это вы нам заплатите по всем счетам, начиная с убийства русского 

царя, заканчивая истреблением русской православной церкви и це-
лых классов нашего общества.

Умный еврей при губернаторе
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Ну-с, с добрым утром, планета. Израиль очень быстро делают вра-
гом России, представитель правящей партии (не лидер на самом деле, 
но это уже не важно) грозит России страшными карами. На Украине. А 
потом нас спрашивают, почему мы не спешим осуждать ХАМАС и Хиз-
баллу...

Холмогоров
Ну то есть персонаж ясно сформулировал, почему Россия должна 

активно хотеть поражения Израиля.
Потому что если они победят, они примутся за нас.
Спасибо ему, конечно. Будем знать.

Роман Алехин
Это уже прямые угрозы со стороны Израиля России и они конкрет-

ны и максимально понятны, то есть у них не может быть двойного тол-
кования.

А добавьте сюда сегодняшнее выступление Байдена, в котором он 
сказал, что пакет военной помощи в 100 миллиардов бумажек - это 
инвестиция в американскую безопасность американский доллар на 
несколько поколений и становится понятно, что Третья мировая нача-
лась. Пусть пока это война на территории других государств, хотя наш 
президент повысил ставки, включив в состав России новые четыре ре-
гиона, но это война против России в частности и формирующегося вто-
рого полюса или пояса в общем. Угрозу доллару Америка будет отби-
вать всеми возможными способами, потому что без доллара она пол-
ностью потеряет гегемонию. 

Вывод один: нам надо менять свою жизнь, мы должны объединять-
ся и на победу должна начать работать и жить вся страна. Потом бу-
дет поздно и лучше не ждать врага под Москвой, пусть даже мы уже 
не раз в истории выигрывали войны, начиная от Москвы.

Марина Юденич
Тут надо понимать, что бомбануло Вейтмана после вопроса про 

больницу в Газе.
После вопроса - заметьте! -а не утверждения.
Идиот, на мой взгляд, оказался вполне себе полезным.
Засекаем время, через которое Нетаньяху будет извиняться и объ-

яснять, что этот поц не отражает мнения партии и уж тем более госу-
дарства.

Умный еврей при губернаторе
Не будет Нетаньяху объяснять, что его товарищ по партии ошибся. 

Все, см выше, старший приказал. Россия и ХАМАс близнецы-братья.

Культурная война | Kulturkampf
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😉😉😉 Израиль переключился с мечетей на православные храмы
По состоянию на 20 октября известно об уничтожении ЦАХАЛ не 

менее 6 мечетей в секторе Газа («Эс-Суси», «Аль-Ермук», «Эль-Эмин 
Мухаммед» , «Мухаммед эль-Хабиб», «Ахмед Ясин» и «Эль-Гарби»). 
Удары по ним объяснялись сотрудничеством с группировкой ХАМАС, 
хотя и не подтверждались никакими доказательствами.

Минувшей ночью ВВС Израиля нанесли удар по храмовому ком-
плексу Святого Порфирия, принадлежащего Иерусалимскому патри-
архату. За три дня до трагедии там нашли убежище сотни православ-
ных христиан Палестины, а также мусульмане потерявшие свои дома 
в результате израильских неизбирательных ударов.

Архиепископ Тивериадский Алексий Иерусалимской православной 
церкви пояснил , что удары пришлись по административным зданиям 
и входу в монастырь в результате чего «всё здание рухнуло». На мо-
мент удара в здании находилось не менее 400 человек. Достоверно 
известно о нескольких погибших, многие находятся под завалами.

Иерусалимский патриархат уже официально осудил  удар по одному 
из своих храмов, назвав его военным преступлением, «которое нель-
зя игнорировать». Так же в сообщении отмечается, что Израиль нано-
сит удары по христианским приютам, больницам, школам и другим 
социальным объектам.

Заявление редакции «Объясняет Readovka»
Readovka неизменно придерживается высоких стандартов журна-

листики, главным из которых является принцип объективности. Но, к 
сожалению, некоторые наши авторы и аналитики по ряду причин ино-
гда излишне вовлекаются в освещение вооруженных конфликтов, вы-
ражая слишком явные симпатии одной из сторон.

В связи с этим редакция приняла сложное решение временно от-
странить аналитика и редактора «Объясняет Readovka» Александра 
Соцкого от работы по освещению арабо-израильского конфликта. У 
нас нет сомнений в компетентности Александра, но Редакция счита-
ет недопустимым подобные перекосы, отражающиеся на подаче ин-
формации по и без того крайне противоречивой теме, вызывающий 
широкий отклик среди читателей.

До особого распоряжения Редакционного Совета Александр Соц-
кий продолжит работу в издании по другим тематикам.

Норин
Я обычно не выношу на публику редакционную кухню, но тут ре-

дакционная кухня сама себя вынесла. Я думаю, мы сделали какую-то 
хрень; во-первых, Соцкий действительно хорошо разбирается в делах 
Ближнего Востока, а во-вторых,  он как раз куда менее эмоционален 
по сравнению, внезапно, со мной. Короче, это дичь, и я не понимаю, 
какого дьявола мы тут оттираем человека от его же тематики, еще и со-
провождая это нелепыми формулировками. В общем, вечером долж-
но быть редакционной собрание по этому поводу, Соцкому лучи до-

https://t.me/readovkaru/4657
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бра, а у меня просто сейчас от этой кафки пылает стул.

Объясняет Readovka
Израиль не имеет права разрушать историческое наследие христи-

ан и мусульман Святой Земли
Операция Израиля против радикальных исламистов из движения 

ХАМАС продолжается уже почти две недели. Крупных военных резуль-
татов на земле пока не достигнуто. А вот в воздушных бомбардиров-
ках Газы наметилась интересная тенденция — самыми заметными и 
жестокими ударами стали не удары по военной инфраструктуре ХА-
МАС, а бомбардировки объектов связанных с христианами. 

Сперва — баптистский госпиталь со множеством жертв. Израиль от-
рицает свою вину и пытается переложить её на «Исламский джихад»*, 
но и для арабского мира, и для значительной части неарабского его 
вина несомненна. 

Затем последовал удар по православной церкви св. Порфирия Газ-
ского, в которой укрывались сотни беженцев. На сей раз Израиль даже 
не отнекивается. Церковь была центром притяжения всех православ-
ных христиан сектора Газа и, видимо, это достаточное основание, что-
бы израильские военные нанесли по ней удар.

Храм был заложен в 402 году святым Порфирием, епископом Газ-
ским. Знатный человек из Греции, он, чудесно исцелившись от рака, 
стал священником, а затем епископом Газы, бывшей тогда языческим 
городом. Он обратил жителей Газы в христианство и основал немало 
церквей, в том числе эту, названную в его честь. Теперь церковь унич-
тожена, а ЮНЕСКО, скорее всего, этого даже не заметит.

Попытки Израиля представить дело так, что на Ближнем Востоке 
идёт война между «цивилизованными израильтянами» и «дикими ис-
ламскими террористами» становятся всё менее успешными. Палести-
на, Святая Земля, имеет огромную тысячелетнюю историю, и значи-
тельная часть этой истории была христианской.

Израиль в своей доктрине полностью игнорирует историю и слож-
ность религиозной и цивилизационной ситуации в Святой Земле, пы-
таясь бомбами и террором привести всё в одномерное состояние «ев-
рейского государства». Газа не была еврейской никогда, а подчинялась 
древнееврейским политическим образованиям буквально на считан-
ные годы. 

Апелляции Тель-Авива к древней истории Израильского и Иудей-
ского царств как основания для права недавних мигрантов уничтожать 
всё вокруг себя выглядят абсурдно. Евреи не были древнейшим насе-
лением региона, они пришли как завоеватели, о чём написано в свя-
щенных книгах, которые читали и иудеи, и христиане. Но и изгнание 
тоже было волей Бога — так утверждала не только христианская, но и 
значительная часть иудейской традиции.

К тому моменту, как появилась в конце XIX века идеология сиониз-
ма, евреи не были основным населением Святой Земли уже без ма-
лого два тысячелетия. В XIX веке в Святой Земле русских было боль-

https://t.me/readovkaru/4659
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ше, чем евреев, так как русские крестьяне тысячами отправлялись в 
паломничества ко святым местам.

Сионистский тезис о праве евреев на репатриацию в Палестину мало 
кем оспаривался. Тезис о праве этих мигрантов на государственность 
и о границах этого государства вызывал споры, которые трудно рассу-
дить объективно — у каждого своя правда. А вот что не вызывает ни-
каких сомнений, — это то, что Израиль не имеет права крушить и ло-
мать всё вокруг себя, игнорировать и разрушать христианское или му-
сульманское наследие. 

Даже всех сил Израиля вместе со всей поддержкой утратившего хри-
стианскую веру Запада не хватит на то, чтобы «отменить» христиан-
скую и мусульманскую историю Святой Земли. А варварские методы 
лишь наживут еще больше врагов. И так израильские политики нажи-
вают их своей стране больше, чем ей следовало бы.

Угрозы одного из лидеров правящей партии «Ликуд» Амира Вей-
тмана в адрес России, которая «заплатит» за недостаточный восторг 
перед израильской политикой, после того, как Израиль победит, мо-
тивируют Россию стремиться к тому, чтобы Израиль не победил. 

За последние дни израильские политики и военные «мотивирова-
ли» подобным образом многих – не только палестинцев и мусульман, 
но и христиан – и баптистов, и православных, и просто людей, кото-
рым не все равно, когда варвары взрывают церкви и больницы. С та-
кой скоростью у Израиля мало останется тех, кто желал бы ему побе-
ды…

МАРДАН
Израиль сбросил в Газе бомбу на православную церковь V века. Есть 

погибшие и раненые.
Вообще-то русские не злопамятны. Мы просто злые и у нас очень 

хорошая память.

Alex Parker Returns
Кстати, ночью говорят какую-то православную церковь уничтожили 

в Газе, как узнал плакал несколько часов. А потом вспомнил, что сам 
убивал православных хохлов и отпустило. Живите теперь с этим.

Холмогоров
Интересно, что самыми знаковыми ударами Израиля в рамках борь-

бы с радикальным исламским экстремизмом стали удар по христиан-
скому протестантскому госпиталю и удар по христианской православ-
ной церкви.

Интересная у них борьба с радикальным исламом, конечно.

Alex Parker Returns
Тут же поправили с мест, что как и с больницей арабы опять всех об-

манули. Да, опять обманули, ну как же так? Прилет был рядом, а само 
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здание церкви осталось целым.

Рыбарь
Ночью палестинские ресурсы сообщили об израильском ударе по 

православной Церкви Святого Порфирия в Газе. Они сообщили о пол-
ном уничтожении храма и гибели 18 человек, а также оперативно пре-
доставили фото серьезных разрушений.

Однако сегодня утром появилось новое видео с места прилета. При 
детальном анализе кадров можно заметить, что бомба снесла распо-
ложенное рядом другое здание. А сама же церковь находится чуть се-
вернее: к счастью, видимых повреждений она не получила.

В то же время весьма показательно то, как на новость отреагиро-
вали масс-медиа: если об инциденте в больнице Аль-Ахли западные 
СМИ трубили на весь свет, а израильтяне не менее яростно опроверга-
ли причастность к трагедии, то возможное уничтожение старого пра-
вославного храма все они фактически проигнорировали.

Что само по себе весьма символизирует.

Лев Вершинин
Я не поверил, но мне прислали ссылку.
Израильский источник, конечно, не может быть беспристрастен, но 

снимки, действительно, из Газы, и ничего с этим не поделаешь.
И Google, которого в пристрастности не заподозришь, тоже под-

тверждает информацию источника. 
Из чего со всей неизбежностью следует вывод, что, во-первых, цер-

ковь Св. Порфирия не факт, а такой же информ-повод, как больница 
Аль-Ахли, а во-вторых, что хамасовское «ципсо» (или как оно там у них 
называется), беря пример с киевских клонов, раскручивает «бучи». 

А я-то, дурак, уже собрался поверить и заклеймить. Нет, право сло-
во, я теряю веру в человечество...

МИГ России
У наших антисемитов (которые 

чаще всего еще и конспирологи и 
«климат-диссиденты» в одном фла-
коне) сейчас окончательно взорвет-
ся мозг.

Ненавидимая ими Гретта Тунберг 
внезапно поддержала Палестину.

Живите теперь с этим знанием

Alex Parker Returns
Грубо говоря, что сейчас происходит если кто не понял. Арабы в чи-

стую переигрывают евреев в медиа и пытаются специальными медиа 
операциями купировать бомбардировки. Вчера после бомбардиро-
вок разбомбили больницу и убили 100 миллиардов детей, в мире про-
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тесты, караул и вот это вот все. Градус ненависти к евреям взлетает до 
небес. А потом мы смотрим, а больница то целая. Кроме 10 сгоревших 
машин на парковке никаких повреждений нет. Следующая бомбарди-
ровка и уже уничтожают православную церковь. Опять же градус не-
нависти к евреям растет. На следующий день мы опять же видим, что 
церковь на месте. Это один в один, как Буча у хохлов, только даже бо-
лее профессионально подготовленная. Дешевая театральщина и игра 
на чувствах. Цель - прекратить бомбардировки. И я пока вижу, что ев-
реи ничего этому противопоставить не способны и проигрывают в ме-
диа пространстве в одну калитку. А ведь казалось бы еврейские мозги 
и вот это вот все, но ничего сделать они не в состоянии. Так вижу.

Скурлатов live
Израиль пока подтверждает наш инсайд о неготовности «зайти» пе-

хотой в Сектор Газа, предпочитая сносить ракетами палестинские боль-
ницы. Для устрашения, надо полагать. Ну а недавний обстрел госпи-
таля, вероятно, действительно использовался для сохранения «лица» 
израильскими сионистами - дескать в результате общественного мне-
ния и уговоров США «мы вынуждены были не заходить в Газу». Трус-
ливые лицемеры. Как такой финт прокомментирует еврейское лобби 
Соловьва-карнаухова-мардана?

Политджойстик/Politjoystic
The Washington Post: ХАМАС годами работал над приобретением 

подводных дронов и другого новейшего оружия, которое пока не было 
использовано. Палестинцы приобрели технологии для создания цело-
го ряда новых видов оружия, от мощных противотанковых мин и при-
дорожных бомб до высокоточных ракет. «Идея состоит в том, чтобы 
перейти на более высокий уровень эскалации, а затем вытащить кро-
лика из шляпы», - говорит Фабиан Хинц, оборонный аналитик Между-
народного института стратегических исследований британского ана-
литического центра.

…
Что это означает? Во-первых, городские бои могут стать кровавы-

ми для ЦАХАЛ. Они привыкли доминировать над противником воо-
руженным только стрелковым оружием. А тут мины и придорожные 
фугасы. Во-вторых, ХАМАС никогда не воевал на море и появление у 
него морских дронов создаст проблемы там, где считалось их не мо-
жет быть - в портах и открытых водах. 

…
И кто, вообще, сказал, что ХАМАС - это только Газа?

Русский инженер
Всё таки не зря евреи очкуют начинать наземную операцию, и опе-

ративно начали мангалы варить на Меркавах. 
ХАМАС действительно готовит сюрприз с дронами, правда не фпв 

камикадзе, но вполне себе серьёзные коптеры со сбросами. 

https://t.me/skurlatovlive/11773
https://t.me/politjoystic/34688
https://t.me/rusengineer/1900
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Так что предположения что они заманивают ЦАХАЛ в ловушку, всё 
больше подтверждаются. Интересно теперь, что будет делать ЦАХАЛ, 
давать заднюю, грозно бомбить и стопятсотый раз заявлять о приказе 
начать наземную операцию..?

Alex Parker Returns
Ставка на городские бои это прекрасно. Но если сделать из Газы 

Дрезден то она слегка потускнеет. Нет города - нет и городских боев. 
Так вижу.

МИГ России
Израильский «двенадцатый канал» рассказывает, как министр обо-

роны Галлант объяснил комитету Кнессета относительно оказания по-
мощи Газе перед освобождением заложников: «Американцы настаи-
вали, и мы не в том положении, чтобы им отказать. Мы полагаемся на 
них в отношении самолетов и военной техники. Что нам делать? Ска-
зать им «нет»?

И все ради нескольких человек, граждан США. Ради них, похоже, 
даже сухопутную операцию отложили.

В самих США, конечно, полно нищих, всяких бедолаг, бродяг, нарко-
манов и т.д. И вообще там гей-парады и трансгендеры. Но за облада-
телей своих паспортов штаты, надо отдать им должное, постоять уме-
ют.

А когда страна ценит отдельного человека, то и отдельный человек 
ценит страну.

Старше Эдды
США вполне ожидаемо отдают Израилю 155-мм снаряды, которые 

ранее планировали передать Украине. Речь идёт о десятках тысяч. И 
хотя Пентагон заявил, что это не повлияет на способность Украины во-
евать, всё это похоже на хорошую мину при плохой игре.

АДЕКВАТ Z
Я не знаю и не могу оценить, сколько истины в разошедшихся с ве-

чера слухах, что хозяева уже сейчас переадресуют десятки тысяч сна-
рядов от хохлов к Израилю. Но уверен абсолютно точно, что даже в не 
слишком вероятном сценарии изолированного вторжения в Газу, не 
давшего метастазов больше никуда, такая необходимость возникнет 
очень быстро и реализуется без колебаний.

Сильно ли это решение поможет Израилю, то разговор совсем от-
дельный. Но полноценно, даже не деньгами, а железом в нужном ко-
личестве и вовремя, поддерживать две войны такого масштаба аме-
риканцы даже со всеми своими холуями не в состоянии в любом слу-
чае, несмотря на всю риторику об обратном.

И именно поэтому вчерашние слухи независимо от их обоснован-
ности следует считать цветочками, из которых вырастут ягоды гроз-

https://t.me/apwagner/15033
https://t.me/mig41/29932
https://t.me/vysokygovorit/13206
https://t.me/politadequate/8034
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дьями. Вырастут, если только сверхжестко не запретить Израилю даже 
думать о наземной операции, но это было бы из разряда совсем не-
научной фантастики.

Политджойстик/Politjoystic
У мусульманского мира сегодня такой же выбор, как у нас был в от-

ношении православного, русского мира на Донбассе. Вмешиваться, 
помогать, защищать общие ценности или нет? Мы свой путь выбрали. 
Посмотрим что будет на Ближнем Востоке.

Илья Кива - ZOV КРОВИ
Пришло время мусульманам, воюющим на стороне еврея-нациста 

Зеленского, покаяться !!!

Что-то знаю / Павел Данилин
В обоащении Байдена к нации есть то, что шокировало и повергло 

в отчаяние бандеровскую нечисть на Украине.
Денег от США больше не будет.
Цитата:
«В отношении Украины я прошу Конгресс обеспечить нам возмож-

ность продолжать бесперебойно посылать Украине оружие, которое 
им нужно для того, чтобы защищать себя в своей стране...

Мы отправляем в Украину технику, находящуюся на наших складах. 
И когда мы используем деньги, выделенные Конгрессом, мы исполь-
зуем их для пополнения наших собственных запасов, наших собствен-
ных запасов новым оборудованием. Оборудование, которое защища-
ет Америку и производится в Америке. Ракеты «Патриот» для батарей 
ПВО, производства Аризоны. Артиллерийские снаряды производятся 
в 12 штатах страны, в Пенсильвании, Огайо, Техасе. И многое другое».

Тотесть, Байден не собирается просить у Конгресса финансовой под-
держки Украины. Только оружие. Финансирование жизни Бандеро-
стана - за счет ЕС.

Это, конечно, трагедия для бандеровцев. 
Такая же, как и визит к щеневмерликам ревизоров из США, которые 

будут смотреть, куда же конкретно ушли 100 миллиардов из 150, пре-
доставленных Незалежной ранее. Куда ушли и сколько своровали.

В реальности первоначальный пакет помощи планировался в раз-
мере 60 млрд. Из которых 30 млрд должны были пойти на вооруже-
ния, а 30 на поддержку гривны. Теперь же, судя по всему, Байден ре-
шил умерить аппетиты Зеленского.

Посмотрим.

Национальный Z Курс
Байден заявил, что Вашингтон не намерен прекращать оказание по-

мощи Киеву: речь идёт о вопросе национальной безопасности США.

https://t.me/politjoystic/34682
https://t.me/The_Kyva/6197
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https://t.me/nationkurs/28385
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Он назвал американскую помощь Украине «разумной инвестици-
ей», которая принесёт дивиденды будущим поколениям.

«США и их партнёры работают над лучшим будущим для Ближнего 
Востока, это принесёт пользу самому Вашингтону».

Если «агрессия» против Израиля и Украины будет продолжаться, то 
«конфликт и хаос могут распространиться в других частях мира». 

«ХАМАС и Путин представляют собой разные угрозы. Но у них есть 
нечто общее. Они хотят полностью уничтожить соседнюю с ними де-
мократию», — заявил американский президент.

Политджойстик/Politjoystic
Ну-ну. Байден в речи: ХАМАС и Путин.

Умный еврей при губернаторе
«Мы не можем закрывать глаза на то, что делают ХАМАС и Путин. Я 

отказываюсь допустить это». Это не бред, дорогие друзья. Это назы-
вается магистральная линия враждебной пропаганды. Это то, чем они 
сплачивают свои ряды.

Мария Захарова
Председатель Еврокомиссии Урсула фон дер Ляйен в ходе высту-

пления в американском Институте Хадсона от 19 октября: «Россия и 
ХАМАС похожи. Как сказал президент Зеленский, их „суть одна“. И те, 
и другие убивали и брали в заложники невинных мирных жителей, 
включая младенцев и детей. Это варварский способ борьбы. И если 
эту заразу не остановить, она может распространиться из Европы на 
Ближний Восток и в Индо-Тихоокеанский регион».

Заявления Урсулы фон дер Ляйен являются проявлением крайней 
формы национализма и ксенофобии, провокацией, нацеленной на 
разжигание межрелигиозной и межэтнической ненависти.

Почему такие заявления делает Урсула? Потому что из-за корруп-
ционных махинаций с закупкой американских вакцин на десятки мил-
лиардов она полностью на крючке и играет в вашингтонскую игру вну-
три Евросоюза. 

Скомпрометированная председатель Еврокомиссии при этом со-
вершенно «забыла» про миллионы жертв (женщин и детей) амери-
канской «войны с террором» в Ираке, Афганистане, Сомали, Ливии, 
Сирии.

Почему аналогичные заявления делает сам Вашингтон? Потому что 
русофобскому крылу американского глубинного государства очень хо-
чется посеять у нас межнациональный и межконфессиональный раз-
лад, стравить людей, сыграв на национальных и религиозных чувствах. 
У них это так лихо получилось на Украине и в других частях света. Но с 
нами они обломают зубы — не выйдет! 

Таких заявлений и различных провокаций будет немало. Именно 
так и надо к ним относиться. 

https://t.me/politjoystic/34678
https://t.me/governorsjew/8514
https://t.me/MariaVladimirovnaZakharova/6453
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Наша сила в единстве, основанном на мирном сосуществовании и 
взаимном уважении представителей различных национальностей и 
религиозных верований. Здесь тоже враг не пройдёт!

Глебсмит
Речь моей любимицы  Урсулы ван дер Ляйен в Хадсоновском инсти-

туте в рамках форума США-ЕС обошла сегодня ленты благодаря глубо-
кой мысли, что Россия - это все равно, что ХАМАС, только Россия. Но в 
речи было и без этого много интересного. 

Тезисы телеграфно:
1😉😉 Очень высокий эмоциональный накал, несвойственный высту-

плениям политиков в экспертных аудиториях «фабрик мысли». «Рей-
ган смог и у нас получится». «Борьба Запада с вселенским злом никог-
да не прекращалась и сейчас продолжается», «атлантическое сообще-
ство демократий должно и может…», «WWII стала образцовой побе-
дой демократии над тоталитаризмом, и мы должны это повторить». И 
вот это вот все.

2😉😉 Сформулировано существование «мировой оси Зла» - Китай, 
Иран (и подчиненный ему ХАМАС), Россия. Характер угроз разный. У 
Китая это помимо угрозы Тайваню несправедливая экономическая и 
технологическая конкуренция; Иран играет через ХАМАС и прочих тер-
рористов; а Россия непосредственно пытается уничтожить демокра-
тию. Но смысл деятельности каждой из этих стран очевиден – доса-
дить Западу и заставить человечество свернуть с правильного пути. 

3😉😉 Конфронтация в Газе погружена в этот контекст. В то время, как, 
чтобы помочь избавиться от унизительной зависимости от Китая, За-
пад заявил проект транспортного коридора от Индии через Саудов-
скую Аравию, ОАЭ, Иорданию и Израиль, ХАМАС вероломно напал, 
чем попытался сорвать этот прекрасный план. Так что «Зло» стремит-
ся экспортировать напряженность не только на Ближнем Востоке и в 
Восточной Европе, но и в Индо-тихоокеанском регионе (если кому-то 
интересно, как атаку ХАМАСа еще на Китай навесить, раз уж он часть 
«оси Зла» – то вот так это делается).  

4😉😉 Во всем остальном по Газе – 100% рафинированный израиль-
ский нарратив без единой попытки вставить европейские 5 копеек 
хотя бы из любви к искусству. Холокост, война до победы, Европа пол-
ностью и без сомнений или ограничений «стоит вместе с Израилем» 
и так далее. К тому же Израиль борется сейчас не только за себя, но и 
за палестинцев (и чего они не довольны то, спрашивается), ведь пале-
стинцы тоже в заложниках у коварных террористов. А когда Израиль 
вбомбит палестинцев в полное и окончательное освобождение, они 
заживут на славу. 

5😉😉 Дальше Украина (про нее, кстати, раза в два больше, чем про 
Газу). Украина обязательно должна победить. А обеспечение победы 
– это задача Запада. Очень опасно даже допускать разговоры про лю-
бые мирные переговоры. «Ведь как ведет себя Россия в войнах, кото-
рые не может выиграть? Замораживает их. Чтобы, когда все рассла-

https://t.me/glebsmith77/117
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бятся, снова напасть». Впрочем, недостаточные военные успехи Укра-
ины тоже заставляют переосмыслить кое-что. И сегодня вандерляйе-
новское «обеспечение победы» в превращении войны в unsustainable 
– невыносимую\неприемлемую для России. То есть, Россия должна 
так или иначе изнемочь. Что произойдет с Украиной формулируется 
так: «Для украинцев имеет значение только то, что их дети будут жить 
в ЕС».

Ну и венчает все это великолепие глубокая мысль про то, что авто-
краты понимают только силу. Поэтому ключ победы над Осью Зла – 
единство ЕС и США в применении этой силы по отношению к автокра-
там Пекина, Тегерана и Москвы. 

В очередной раз ван дер Ляйен занимает агрессивно радикальную 
позицию, не свойственную европейским странам, как по Китаю в част-
ности, так и по основной задаче Европы, которую она видит в выигры-
ше мирового противостояния у автократов в качестве младшего пар-
тнера США. Да и вообще забывает, что ЕС – это все-таки сообщество 
государств, а не государство. Ее за это критиковали уже все, включая 
главу ЕП Шарля Мишеля, совсем не «атлантического скептика». 

Но речь и вправду сокрушительная. В некоторых моментах почти 
религиозная проповедь, которую не ожидаешь услышать от европей-
ского центриста. Все действительно драматически поменялось в по-
следние годы.

АДЕКВАТ Z
У водопадов трескучего и глупого пафоса, извергавшегося в ночи в 

Вашингтоне, чтобы выбить из конгресса сто миллиардов, есть очевид-
ная обратная сторона. Заключается она в том, что если Россия и Путин 
- такие закоренелые и непримиримые враги цивилизованного, пони-
маешь, человечества, то после того, как мы добьемся своих военных 
и политических целей, отвечать за этот пафос придется отдельно. Если 
дедулька Джо досуществует до этого момента живым и хотя бы оста-
точно вменяемым, этот пафос ему будут забивать в глотку целыми фра-
зами. А если Ближний Восток, на котором тоже заявлена беспощадная 
борьба против черта с рогами, свалится во всеобщий кровавый хаос 
еще раньше, то ответить по той же самой схеме придется сначала еще 
и за него.

Но сейчас об этом удобнее всего не думать. Сейчас все силы бро-
шены на решение заявленной насущнейшей задачи - выцыганить из 
конгресса стольник пакетом сразу на все, в том числе 60 миллиардов 
на хохлов. Что из этого получится, большая загадка: разброс вполне 
(и почти равно) вероятных сценариев чрезвычайно широк. И по тому, 
как пойдет обсуждение, в первую очередь можно будет оценить меру 
текущей ожесточенности их внутренней грызни. 

Ожесточенности, которая после провала на любом из двух заявлен-
ных направлений с гарантией полыхнет так, что сегодняшний ее гра-
дус покажется ссорой в песочнице.

https://t.me/politadequate/8035
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Пинта разума
Америка в стратегической обороне - вот главный посыл обращения 

президента США Байдена к нации. Соединённые Штаты намерены ве-
сти сразу два конфликта - на Украине и на Ближнем Востоке - в прок-
си-формате. То есть оказывая своим союзникам финансовую, военную 
и информационную (разведка, медиа) помощь, но при этом избегая 
до последнего прямого американского участия в войнах. 

Обращает на себя внимание и то, что в запрашиваемом админи-
страцией Байдена пакете помощи для союзников «заложены» не толь-
ко Украина и Израиль, но также Тайвань и Южная Корея. То есть по-
тенциально Америка готовится к «распаковке» конфликтов в Восточ-
ной Азии, понимая, что Ближним Востоком и Украиной дело может не 
ограничиться. 

По приоритетности Израиль для США важнее Украины. Однако, слу-
чись что на Дальнем Востоке, он перевесит и события вокруг сектора 
Газы, и украинский кейс. Потому что как бы не развивалась ситуация 
на Ближнем и Среднем Востоке, а также в Восточной Европе, напря-
мую безопасность Соединённых Штатов это не затрагивает. А вот Вос-
точная Азия, вернее - бассейн Тихого океана, касается Соединённых 
Штатов в куда большей степени. Потому что на океанском побережье 
находится непосредственно территория США. 

Поэтому цепочка складывается такая: после начала войны на Укра-
ине она стала для Вашингтона приоритетом. Но перестала им быть по-
сле начала войны между Израилем и ХАМАС. Однако, арабо-израиль-
ские разборки сразу уйдут на второй план (а Украина - на третий) слу-
чись что на Корейском полуострове. Или на Тайване. Потому что там 
находится кощеево яйцо с иглой.

Умный еврей при губернаторе
СТРАХ ЗАПАДА ПОНЯТЕН: ПЕРЕДЕЛ МИРА НАЧАЛСЯ - РОССИЯ ПРО-

ТИВ МАРИОНЕТОК
Политический обозреватель Царьграда Андрей Перла заявил о фак-

тическом начале раздела мира.
Комментируя события последних дней, политолог Андрей Перла от-

метил, что всё ныне происходящее ведёт только к эскалации напряже-
ния между США и «их демократическими союзниками» и «осью зла».

«То есть нами, Ираном, Китаем, Северной Кореей и так далее. Каж-
дый следующий шаг по пути эскалации ведёт к сплочению каждого из 
враждующих блоков. Фактически происходит раздел мира. В одной 
части - англосаксы и их марионетки, в другой части - свободные стра-
ны».

Маргарита Симоньян
Палестинцы выходят на улицы с портретами Путина и российскими 

флагами на масштабные демонстрации в городе Хевроне  против из-
раильской агрессии и войны в Газе. 

Многие палестинцы возлагают большие надежды на Россию что она 

https://t.me/pintofmind/3432
https://t.me/governorsjew/8517
https://t.me/margaritasimonyan/13334
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остановит геноцид палестинского народа.

Дмитрий Медведев
Мир, ведомый США, продолжает катиться в глубочайшую пропасть. 

Принимаются решения, которые явно свидетельствуют не только о 
необратимом ментальном расстройстве их носителей, но и об утрате 
остатков совести. Решения значимые и мелкие, но явно кричащие о 
болезни всего общества.

 1. Байден назвал «разумной инвестицией» деньги, которые долж-
ны быть истрачены на смерть других людей вдали от США. Речь идёт о 
приобретении дополнительного оружия на десятки миллиардов для 
Украины и Израиля.

 2. Киевский режим принял решение о запрете УПЦ, отсекая право-
славных от колыбели материнской церкви.

 3. Министр внутренних дел Франции ничтоже сумняшеся осуждает 
известного футболиста за посты в поддержку Палестины.

Новости разные, но они свидетельствуют об ускоренном гниении 
самой ткани западного общества. 

Инвестиции в смерть ненужных людей – это разумно и хорошо. Тут 
нет слов. Это за гранью добра и зла. И это не просто деменция старо-
го придурка, а вся философия их государственной жизни на протяже-
нии столетий.

Запрет исконной церкви в Малороссии – грязная политика, густо 
замешанная на кокаине и сатанизме. Ведь зеленский не просто выро-
док без рода и племени. Не просто манкурт, забывший и свою, и чу-
жую историю. Он трясущийся от вожделения власти клоун-Франкен-
штейн, созданный на потеху заказчикам и готовый отдать им не толь-
ко своё тело для плотских утех, но и запросто уничтожить Христиан-
ство на родной земле. 

И третье. Выход за буйки идеологического тренда уже прямо на-
казуем на Западе. Выражать соболезнования израильтянам можно, а 
палестинцам – нет. Их не должно быть жалко. Они там все типа тер-
рористы и пусть умирают тысячами. Дети, женщины, старики – просто 
расходный материал. 

Результат таких заявлений очевиден. 
Интифада будет вечно.
Церковь возродится, но через кровь и страдания гражданской вой-

ны.
А количество поставленного оружия рано или поздно перейдёт в 

качество. Осколочно-фугасные, кумулятивные, зажигательные и объ-
ёмно-детонирующие заряды превратятся в заряды ядерные…

AGDchan
Люди, по прежнему пытающиеся все объяснить экономикой, цена-

ми на нефть и биржевыми индексами, выглядят сегодня полными ар-
хаическими идиотами. Мир совершенно иной и для его объяснения 

https://t.me/medvedev_telegram/401
https://t.me/Agdchan/12436
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нужны принципиально иные теории, знания и навыки. Надо понимать 
религию, этнологию, геополитику, культуру, Традицию - то есть все то, 
над чем так долго все насмехались и что упорно игнороривали. Это не 
черный лебедь ворвался в уютный, но целиком лживый экономиче-
ский либеральный мирок. Это полный крах всей вселенной, основан-
ной на прогрессизме, материализме, утилитаризме, атеизме, финан-
сизме, демократизме, индивидуализме. На наших глазах возникает 
новая реальность, где главенствуют традиционные ценности и их аль-
тернативы, где идеи и мировоззрения сходятся с смертельном бою. И 
больше вообще не имеет никакого значения сколько стоит Доу Джонс, 
биткойн, баррель или доллар. Старый мир горит.

Глазьев для думающих людей
События идут в полном соответствии с нашей теорией смены миро-

хозяйственных укладов

Политджойстик/Politjoystic
Перчатка поднята. Обращение Байдена к нации историческое. Что 

это значит?
1. Он признал, что мир (читай США) сейчас находится в переломном 

моменте, то есть ломается однополярный мир, первой отказалась от 
него Россия. И она оказалась не одинока - в открытую дверь начали 
входить другие.

2. Не украинский конфликт становится критическим для гегемонии 
США, а ближневосточный. Потеря доминирования здесь рушит тер-
риториальный  контроль над стержнями мировой экономики - энер-
гетикой и транспортными коридорами. 

3. США не направят регулярные воинские части на Украину, но они 
уже задействованы на Ближнем Востоке, при чем многих видов (пе-
хота, ВМС, ВВС). Однако, есть другие члены НАТО, которые могут всту-
пить с нами в бой на Украине и или в Беларуси.

4. Помощь Украине Байден назвал «разумной инвестицией», то есть 
сказал правду - американцы зарабатывают на этом конфликте, а не за-
щищают нечто иное. Тут мы не удивлены.

5. Занятен словесный оборот: «ХАМАС и Путин представляют собой 
разные угрозы. Но, у них есть нечто общее. Они хотят полностью унич-
тожить соседнюю с ними демократию». Оставлю без комментариев - 
это для внутреннего пользования в Конгрессе, куда Байден идет про-
сить денег для Украины и Израиля.

6. Американцы и их союзники будут защищать свой однополярный 
мир вооруженным способом и это серьезно повышает вероятность 
третьей мировой войны, в том числе с применением ядерного ору-
жия. 

7. Байден резко поднял ставки. Ну, а что ему оставалось.

Что-то знаю / Павел Данилин

https://t.me/glazieview/4297
https://t.me/politjoystic/34679
https://t.me/ctotoznayu/5329
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США работают красиво. Так, что и не придерешься. Сперва – вы-
ключили из процесса ближневосточного урегулирования Россию и ЕС 
(2016 год). Затем сделали вид, что прилагают усилия для дипломати-
ческого урегулирования – спонсировали заключение соглашений Ав-
раама (Марокко, Бахрейн, ОАЭ), евреи поверили даже, что американ-
цы делают это реально ради них самих (2020-2021 год). Проблема со-
глашений Авраама была только в одном – в них в принципе не было 
палестинцев. Фактически американцы предложили арабам продать 
свою совесть и честь за доллары. 

А вот когда к соглашениям решила присоединиться Саудовская Ара-
вия – США напряглись. Им мир на Ближнем Востоке был не нужен. Так 
же не нужен, как атомная станция в СА. Тем более, что, в отличие от 
остальных, саудиты запросили уступок по палестинскому вопросу от 
Израиля. А еще саудиты как-то подозрительно быстро сошлись с ки-
тайцами, и те начали поставлять в СА не только ракеты, но и завод по-
строили по производству ракет. То есть, СА реально озаботилась во-
просами собственного суверенитета. И даже не поняла намека в виде 
дела Хашшоги. 

Пришлось форсировать конфликт.
И посмотрите как удобно и удачно все сложилось! 
Давайте посчитаем, кто больше всех пострадает отзамятни на Ближ-

нем Востоке. Евреев считать не будем – за ними Вашингтон стоит и все 
там отмоет, если нужно. 

Итак, среди наиболее серьезно пострадавших: Египет, Саудовская 
Аравия, ОАЭ, Иран, Сирия, Иордания и Ливан. Про 

Иорданию не скажу – слишком сложные у нее отношения с Ира-
ком и Саудовской Аравией, чтобы утверждать, что она – прокси. А вот 
Ливан – типичный прокси Ирана. Сирия – тут и без слов понятно – это 
страна, находящаяся частью под протекторатом России (наличие воен-
ных баз) и Турции, частью оккупированная США и ИГИЛ. Зато осталь-
ные страны… 

Остальные страны объединяет одно – они все являются частью 
БРИКС (с 1 января 2024 года). И помимо них от проблем на Ближнем 
Востоке наиболее пострадавшими выйдут еще и Российская Федера-
ция и Китайская народная республика. 

Поясню на одном простом примере. На примере Египта. Почему по-
страдает Египет? Не только потому, что палестинцы – соседи, и факти-
чески один народ с египтянами. Но еще и потому, что внутренняя про-
блема с «Братьями-мусульманами» в Египте до конца не разрешена, 
а ХАМАС – это как раз и есть дочерняя структура Братьев-мусульман. 
Там может полыхнуть в любой момент. Особенно если беженцы по-
бегут в Египет. Дикая нищета, резкий демографический взрыв. Не ме-
нее дикая инфляция, отток валюты и инвестиций из страны, катастро-
фа туристической отрасли – это не завтрашний день. Это уже реаль-
ность. 

Да. В стране есть перспективы. Огромные инфраструктурные про-
екты – реконструкция Суэцкого канала (при помощи КНР), строитель-
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ство новой столицы (при помощи КНР), строительство дорог и школ с 
больницами (при помощи КНР), строительство АЭС (при помощи Рос-
сии). Мы, кстати, дали кредит Египту на 25 млрд долларов 5 лет назад 
для этого. Так что, в наших интересах или не в наших происходящее 
на Ближнем Востоке, что грозит взрывом в Египте? С кем мы зерном 
будем торговать, если в Египте полыхнет. И кто накормит 110 миллио-
нов египтян, если у них полыхнет и рухнет экономика? Сейчас кормим 
мы и неплохо на этом зарабатываем. Но если Ближний Восток взор-
вется? Если у Египта не будет денег? Там и так 30% детей недоедают, 
а 5% голодают в буквальном смысле слова. 

Просто представьте себе это – 110 миллионов злых и голодных егип-
тян… 

И так по каждой стране. Взять те же китайские ракеты в Саудовской 
Аравии, и ее роль для реализации согласованной политики в ОПЕК. По 
кому бьет нестабильность? По саудитам и по русским. То есть, опять 
же по БРИКС. А если Израиль отморозится и начнет уничтожать Иран, 
по кому это ударит? По Ирану, по Китаю и по нам – то есть, опять по 
БРИКС. 

Ближневосточный конфликт – он не имеет одной видимой цели. 
Нет, он куда более многомерен. И не только американский ВПК сей-
час потирает руки. Американские дипломаты тоже распивают не пер-
вую бочку винишка от радости от происходящего…

Старая площадь
И к новостям демократии.
Правительство Израиля утвердило правила, которые позволят за-

крыть бюро катарского телеканала Al Jazeera в стране, сообщает изра-
ильское государственное радио Kan.

Объясняет Readovka
Одинаковые ситуации порождают одинаковые решения: Израиль 

закрывает канал Al Jazeera
Израильское правительство приняло решение присвоить статус ино-

агента прекратить работу филиала катарского телеканала Al Jazeera. 
Напомним, именно в Катаре базируются лидеры движения ХАМАС, с 
которым Израиль ведёт войну.

Лишний раз нам демонстрируют очевидное: во время серьёзных 
испытаний государства первым делом вводят монополию на инфор-
мацию. Вторая половина ХХ века создала иллюзию, что свобода СМИ 
— это универсальный закон, который позволяет прессе говорить вооб-
ще что угодно, занимать любую позицию, вредить собственной стра-
не во имя общих принципов.

Это не так. И реакция на первое за многие десятилетия по-настоя-
щему трудное испытание со стороны государства, принадлежащего 
к «западному клубу», очень хорошо нам это демонстрирует. Пенять 
по данному поводу России можно разве что в контексте недостаточ-
но чётких правил игры, вечной расплывчатости норм и завуалирован-

https://t.me/staraya/12455
https://t.me/readovkaru/4660
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ности мотивов решений. Однако стоит зарубить себе на носу: во вре-
мя войны микрофон — оружие, репортёр — солдат. А сторон на вой-
не две. И позиция парящего над схваткой голубя не предусмотрена.

Что-то знаю / Павел Данилин
ХАМАС обвиняют в том, что террористы прячутся за спинами мир-

ного населения. Но разве не так же поступает Израиль? 
В одном из самых густонаселенных районов Тель-Авива находится 

Ха-Кирия, штаб армии. Военная база расположена в  центре кампуса 
Хайфского университета. Рядом с кибуцами расположены базы ИДФ 
(Силы самообороны Израиля). Куда не плюнь, везде в Израиле все 
пестрит базами, военными и так далее. Они не прячутся, получается, 
за мирное население?

РИА Новости
США и ЕС просят Израиль отложить наземную операцию в секто-

ре Газа, чтобы выиграть время для переговоров при участии Дохи по 
освобождению пленных, сообщил Блумберг

АРМАГЕДДОНЫЧ
Сердце рвут ролики из Газы. Сердце рвут ролики из Израиля. Осо-

бенно те, которые с детьми - ранеными и убитыми. Палестинские на 
всех каналах - у ХАМАСа, как в своё время и у ИГ, информационную 
службу ставил Катар, а он это делать умеет. Израильские у нас не по-
казывают: раненых детей израильтяне не снимают и в сеть не выкла-
дывают, а что они снимали после того, как выбили боевиков ХАМАСа 
обратно в Газу у нас показывать нельзя. Пробовал - телевизионщики 
отказались категорически. Разорванные на куски тела, заживо сожжё-
ные скорчившиеся люди, превратившиеся в уголь, фотографии целых 
семей на стенах комнат, на полу которых кучи трупов - эти самые се-
мьи, зверски замученные, плавающие в собственной крови... 

Нельзя, говорят, такое показывать. Закроют вещание - запрещено у 
нас это на телевидении! Ну, наверное. Им лучше знать, что у них раз-
решено, что нет. Это отдельный бизнес со своим уставом, который на-
рушать бесполезно - отберут частоту вещания в момент. Так что всё как 
всегда. Мы на новом витке возвращаемся к хорошо знакомым старым 
советским временам: во всём виноваты евреи, а ещё больше амери-
канцы, пускай израильская военщина прекратит издеваться над араб-
ской деревенщиной и прочее - из эпохи товарища Суслова и его агит-
пропа. Понять можно: нам сейчас без  Ирана по целому ряду направ-
лений кирдык и турки если что не так могут много где нагадить по 
Украине и в Чёрном море, а по газу ещё и Катар нужен... Все, кто ХА-
МАС крышует. Ну, и с западниками у нас сейчас война. 

Точнее, у них с нами война на уничтожение, а мы с украинцами сце-
пились - ни на американцев, ни на европейцев не покушаемся, снаб-
жаем их всем, что им нужно исправно и деньги из страны утекают куда 
угодно, включая вражеские государства, на диво широким потоком. 

https://t.me/ctotoznayu/5333
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Зато Байдена и прочую тамошнюю политическую шелупонь мы высме-
иваем от души, получая от этого немалое облегчение. Интересно, как 
это помогает детям Газы? Про израильских не вопрос - там сами себе 
все помогут, да насчёт них у нас никто особо заморачиваться и не бу-
дет, особенно в СМИ и профильных министерствах. Но это неважно. 
Важно другое: сколько этих детей и их мам и бабушек из Газы выве-
зено туда, где боёв нет и в ближайшее время не предвидится? Напри-
мер в Россию?

Verum Regnum|Наш Regnum
Ведущий канала «Соловьёв Live» Евгений Сатановский — об офи-

циальном представителе МИД России Марии Захаровой:
«Маша Захарова евреев не особо любит, а Израиль терпеть не мо-

жет. Особо это и не скрывает. Ещё одна сильно выпивающая шмара, 
которая у нас тем не менее спикер нашего МИДа».

Лев Вершинин
Политическую часть темы отметаю сразу. Каждый имеет право на 

мнение, а госслужащий, каковой, в отличие от г-на Сатановского, яв-
ляется г-жа Захарова, еще и обязан озвучивать точку зрения высших 
инстанций.

 Так что, оставим это в стороне. Задело иное. Когда-то, в эпоху «мин-
скунетальтернативы», я позволял себе именовать г-жу Захарову «ка-
линкой», и за это подвергался жесткой критике со стороны тех, кто по-
лагал, что это говорит о  нелояльности РФ. А вот теперь г-н Сатанов-
ский,  позволяет себе в адрес г-жи Захаровой куда более резкие сло-
ва, - а ведь его в нелояльности РФ не упрекнешь (он даже в ближний 
круг г-на Соловьева входит). 

Не странно ли? 
И вот еще что. Допустим, насчет «шмары» г-ну Сатановскому вид-

нее, - на этом уровне в Москве все всех знают от и до, - но упрекать 
г-жу Захарову в «крепко выпивает», - это абсурд. Ибо глупо ставить в 
вину даме тот факт, что она следует заветам Владимира Крестителя, 
отказавшегося превращать Русь в мусульманское государство...

Alex Parker Returns
А вот то о чем я не раз говорил. Классический пример одного из моих 

главных тезисов, что кровь не водица. Все эти прекрасные патриоты 
России из национальных меньшинств будут таковыми казаться лишь 
до тех пор пока интересы России не пересекутся с их настоящими ро-
динами, к которым они действительно проявляют настоящую лояль-
ность, а не имитируют ее. И вот стоило МИД РФ начать высказывать 
про-арабскую позицию, что неудивительно, учитывая что так сложи-
лось еще исторически, да и Израиль является ключевым союзником 
главного геополитического врага РФ на данный момент, как у товари-
ща Сатановского натурально забомбило и он решил себя не сдержи-
вать и опустился до прямых оскорблениях не последнего сотрудни-
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ка МИД Марии Захаровой. Кстати, когда я по делу абсолютно троллил 
европейских хвастунишек то примерно так же у них бомбило и у меня 
в комментариях. Быть добру!

Сыны Монархии
Как же этнические либералы и новиопы вскрываются на теме Изра-

иля ! Даже самые аккуратные гниды.
Мешок курдючного сала и сионист с говорящей фамилией Сатанов-

ский оскорбил русскую женщину и спикера МИДа , Марию Захарову, 
назвав ее сильнопьющей шмарой за то, что Россия ее устами не спе-
шит сочувствовать израильской военщине, которая бомбит в Газе хра-
мы и больницы.

В идеале, это осатаневшее существо надо лишить гражданства РФ 
и депортировать на его настоящую Родину. Пусть воюет с ХАМАС, а не 
с русскими женщинами.

Модест Колеров
Мария Захарова. МИД России.
Я не люблю Марию Захарову по личным причинам. Имею право. 

Но перед лицом мерзопакостного дерьма, вылитого на неё изнутри 
себя пустословом Сатановским, который с какого-то перепуга захотел 
от неё любви к Израилю, я безусловно на стороне Марии Захаровой и 
МИД России.

Мария Захарова - наша Мария Захарова, а Сатановский, даже бо-
жественно красивый и молодой, умный и честный, чужой.

Сыны Монархии
Безобразная атака охранителя Сатановского на Марию Захарову - 

очень показательна. 
Она показывает, что наша политическая, медийная и деловая сре-

да наводнена не только агентами Запада, но и агентами других стран: 
Израиля, Турции, Азербайджана, арабских исламистов. 

После СВО вскрылись преимущественно агенты Запада. 
Статусные преступления со стороны представителей азербайджан-

ской диаспоры, которые иногда оканчиваются удивительно мягкими 
наказаниями, а также активная поддержка азербайджанцев в геноци-
де карабахских армян показывает нам агентов влияния, собственно, 
Азербайджана, а то протурецкого пантюркизма. 

Медийная защита исламистов и лоббирование ввоза мигрантов из 
Средней Азии, также не обходится без внутренней поддержки аген-
тов турецкого пантюркизма и арабского исламизма. 

Война между ХАМАС и Израилем вскрыла в России агентов миро-
вого сионизма) 

Ведь гонят на Россию, что она не бросилась, очертя голову, поддер-
живать варварские бомбардировки Газы, и на русских, что наша пози-
ция по конфликту варьируется от «нам по фигу» до «чума на оба ваших 

https://t.me/SonOfMonarchy/12306
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дома», не только заукраинские либералы еврейской национальности 
а-ля Монгайт или Эйдельман, но и умеренные сислибы типа Собчак 
или даже псевдохранители типа Сатановского. 

Тот факт, что многие граждане России, имеющие в себе хоть каплю 
крови не титульной национальности, именно по ней определяют свою 
национальную идентичность, еще один провал советского интернаци-
онализма и его убогого наследника, эрефийской многонационалочки. 
Если бы в России была нормальная прорусская национальная полити-
ка, она бы вела к ассимиляции и обрусению всех нацменьшинств, и, 
как следствие, к тому, что они бы все топили за интересы России и рус-
ский мир. 

Так что, нам предстоит кропотливая работа чистить нашу элиту и 
страну не только от агентов Запада, но и от агентов Израиля, пантюр-
кизма и исламизма. Они тоже есть, и тоже работают против России. 

Ну, а после, высера Сатановского стало ясно, что его Институт Ближ-
него Востока создан, чтобы лоббировать в России произраильскую, а 
не пророссийскую политику на Ближнем Востоке. 

Спасибо, не надо. Читайте по губам: Нам нужна сильная Россия, а 
на интересы диаспор и стран, которые поддерживали наших врагов, 
нам  на-пле-вать!  Не нравится? 

Чемодан-вокзал-ЦАХАЛ !)

Илья Кива - ZOV КРОВИ
Американские СМИ готовятся обвинить Зеленского в оправдании 

холокоста
Запад сливает Владимира Александровича вместе с неонацистской 

(крайне националистической) идеологией на Украине.
В ближайшее время в западных СМИ будет развернута компания 

с осуждением возродившегося нацизма на Украине и тех, кто этому 
способствовал. Всем нужен выход и козел отпущения - Зеленский по-
сле аплодисментов нацисту в Канадском парламенте и историй с тор-
говлей оружием  НАТО очень подходит на эту роль, плюс ситуация с 
растущим антисемитизмом в украинском обществе.

Сегодня, чтоб остановить военный конфликт на Украине и в послед-
ствии на БВ, первоначально нужно решить две проблемы - нацисткий 
режим Зеленского и галичане (западенцы) с их антисемитизмом и ру-
софобией.

В последствии можно спокойно отдать весь Юго-восток России, 
центр - оставить нейтральный для украинцев, западные регионы - под 
заселение ранее проживающим на этих землях евреям.

 И тогда у всех великих мира сего появится ощущение удовлетво-
ренности и победы.

Ранее я утверждал, что западные земли Украины готовят под поля-
ков, но возникший «внезапно» военный конфликт на БВ и поддержка 
Израиля Вашингтоном внесли коррективы в существующие планы.

Остается пока открытым вопрос, кому Москва доверит контроль за 

https://t.me/The_Kyva/6195
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центральной частью Украины. Не управление (думаю здесь все понят-
но), а контроль за управлением.

Вот здесь существует пока несколько вариантов.
P.S. Дам дельный совет тем соотечественникам, которые видят своё 

будущее на центральной- «нейтральной» части Украины: вступайте в 
антифашисткие организации, сообщества и активно боритесь с анти-
симетизмом и русофобией в любых  проявлениях - это будет главным 
трендом в ближайшем будущем мировой политики.

Константин Малофеев
ДЕМОНОКРАТИЯ ПО-УКРАИНСКИ
Верховная рада Украины уже давно напоминает рейхстаг нацист-

ской Германии во главе с Германом Герингом, «принимавший» любые 
людоедские «законы». Но даже гитлеровцы не решились запретить 
религию большинства – лютеранство и католицизм. «Депутаты» Вер-
ховной рады, приняв в первом чтении «законопроект» о запрете ка-
нонической Церкви, их переплюнули. 

И не только их. Даже в годы самого лютого богоборчества ранних 
большевиков они не додумались принять «закон» о запрете Право-
славия. То же, что вчера сделали укродепутаты, – это именно запрет 
Православия, поскольку каноническая Украинская Церковь является 
единственной православной религиозной организацией на Украине.

Не раз говорил, что СВО – это наша Священная война с сатанински-
ми силами Запада. Надеюсь, теперь в этом убедились даже скептики. 
С сатанистами не может быть никаких компромиссов. Мы не просто 
должны, а обязаны как можно скорее освободить от них исконно Рус-
скую православную землю и её людей. Пока киевский режим не сде-
лал Украину, говоря языком тех же гитлеровцев, orthodoxenfrei. Да по-
может нам Бог!

Скурлатов live
Пора перебираться в КНДР?
США провели испытания на ядерном полигоне — в тот день Госду-

ма отозвала ратификацию договора о запрете ядерных испытаний. 18 
октября Соединенные Штаты произвели ядерный взрыв в подземном 
тоннеле. Испытания прошли на полигоне в штате Невада, говорится в 
сообщении американского Министерства энергетики. 

Ранее директор департамента МИД по вопросам нераспростране-
ния и контроля над вооружениями Владимир Ермаков заявил, что Рос-
сия проведёт ядерные испытания, только если на это пойдут США. И 
что? Взорвем ЯО на «Новой земле»? Или выразим озабоченность оче-
редным переходом «красных линий»?

Однако ответ последовал. Только не от нас, а от Северной Кореи. 
КНДР заявила о праве на превентивный ядерный удар по силам США

США хотят спровоцировать ядерную войну и для этого перебрасы-
вают на Корейский полуостров свои стратегические бомбардировщи-

https://t.me/kvmalofeev/2149
https://t.me/skurlatovlive/11772


ОГЛАВЛЕНИЕ 1105ДВАДЦАТОЕ ОКТЯБРЯ

ки, передает ЦТАК. Северная Корея в ответ пригрозила нанести пре-
вентивный ядерный удар.

Отмечается, что стратегические средства США являются «первым 
объектом уничтожения». А также что «страница истории, когда пра-
во на превентивный удар оставалось «монопольной собственностью» 
США, перевернута». МОЛОДЦЫ!

РИА Новости
СБ ООН пока не планирует обсуждать вопрос об испытаниях на по-

лигоне в Неваде, сообщил первый зампостпреда РФ при ООН, доба-
вив, что если такие испытания действительно прошли, то это шаг в сто-
рону эскалации со стороны США

МИГ России
В шахте на ядерном полигоне в Неваде (на фото) использовали обык-

новенные взрывчатые вещества, которые с помощью сейсмодатчиков 
и радиоизотопных индикаторов позволяют выявлять взрывы неболь-
шой мощности.  Проверяли именно способность США обнаруживать 
иностранные ядерные взрывы. Случилось это 17 октября. Вполне ру-
тинная процедура.

Просто с голосованием в Госдуме по выходу из ДВЗЯИ совпало.

Мария Захарова
Глава МИД Эстонии Маргус Цахкна: “Газопровод Balticconnector, ко-

торый связывает Финляндию и Эстонию, был поврежден извне, такие 
действия можно расценить как атаку на инфраструктуру НАТО”

А подрыв газопроводов «Северный поток» Эстонии тоже можно рас-
ценивать как атаку на инфраструктуру НАТО?

Что-то знаю / Павел Данилин
Учитывая, что американцы нас уверяют, что Северный поток взор-

вали водолазы-любители из Бандеростана, получается, что НАТО на-
мерено ввести войска на Украину и объявить войну Киеву?

МАРДАН
«Китайское судно «Новый Полярный Медведь»  (New Polar Bear)  

находится в центре расследования повреждения газопровода 
Balticonnector, - заявляет Национальное бюро расследований Финлян-
дии (NBI). - В ходе расследования уголовного дела полицией установ-
лено, что перемещения судна New Polar Bear под флагом Гонконга со-
впадают со временем и местом повреждения газопровода. Там же на-
ходилось и российское судно «Севморпуть»

Похоже, пора заводить новую рубрику под примерным названием 
«признаки координации между РФ и Китаем» в рамках явно грядущей 
перетряски очень многих вещей.
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Политджойстик/Politjoystic
Ага! Китайцы! Попались! Посмотрим, посмеют ли поднять голос на 

Пекин.

Дюков. Историк-рационализатор
Президент Латвии хочет устроить блокаду Калининграда 
«Если в недавнем повреждении подводной инфраструктуры будет 

выявлена вина России, НАТО должна закрыть Балтийское море для су-
доходства. Об этом в эфире Латвийского телевидения заявил прези-
дент Латвии Эдгар Ринкевич».

Юрий Баранчик
Подумали б головой, прежде чем говорить. Ещё кто кому перекро-

ет. И у чьих стран нет таких проблем как уйти под воду.

Правый Григоров
У нас есть все военные, правовые, политические и исторические 

причины вернуть Прибалтику в состав России.
Восстанавливать Российскую империю мы ещё не начали. Но будет 

понятно, когда начнём.

«Инженеры ЧМ Флота»
США сделают все возможное, чтобы привлечь к ответственности тех, 

кто причастен к поставкам оружия между Северной Кореей и Росси-
ей, заявил представитель Госдепартамента США Мэтью Миллер

Сладков +
ВОТ ЭТО И ЕСТЬ АМЕРИКАНСКИЙ ГНЕТ ИЛИ ПОПЫТКА ГНЕТА
Когда ж им по губам поводим… Совершенно на какой-то своей ан-

глосаксонской планете живут. Одни их боятся, другие презирают, а кто 
их любит и уважает? 

Война за нашу свободу продолжается, ее нельзя проиграть.

Андрей Медведев
В Самаре, после совещаний с диаспорами, после долгих сомнений, 

преодолевая фобии, все же рискнули и арестовали шестерых гопни-
ков из Таджикистана, по факту жестокого нападения на местных под-
ростков.

В отношении Разматчона Сафолова 2000 года рождения и Алишера 
Косимова 2002 года рождения обвиняемых по ч.2 ст.213 УК РФ – «Ху-
лиганство», а также в отношении Салмана Яронзода 2005 года рожде-
ния, Зурибека Яронзода 2004 года рождения,  Хабибилло Урунбаева 
2005 года рождения и Абдурахмона Мирзоева 2006 года рождения 
обвиняемых по ч.2 ст.112 УК РФ – «Умышленное причинение средней 
тяжести вреда здоровью»

https://t.me/politjoystic/34692
https://t.me/historiographe/9628
https://t.me/barantchik/12990
https://t.me/grigorov_prav/2875
https://t.me/inzheneryChMFlot/17444
https://t.me/Sladkov_plus/8886
https://t.me/MedvedevVesti/15603
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«От всей нашей диаспоры приношу свои извинения пострадавшим, 
всем жителям Самарской области и Главе региона»,  — заявил глава 
таджикской диаспоры Сунатуло Назриев.

Традиционно спрошу, кто такой «глава диаспоры»? У него какой 
юридический статус? 

Capo di tutti capi?
Судя по извинениям таджикского босса всех боссов, это все же ешь 

земляки оскорбили самарского губернатора. Точнее, всех граждан Рос-
сии.

Поэтому, Назриеву надо ещё извиниться перед цыганами. Я не шучу. 
И повторю, надо отменять закон о национально-культурных авто-

номиях. Иначе эта злая метастаза 90-х когда-то нашу страну проест на-
сквозь.

И про миграцию. Я исключительно «за», когда в России едут, ска-
жем, киргизские айтишники, или узбекские инженеры.

Но кто мне объяснит, что дают нашей экономике иностранные гоп-
ники-ваххабиты, которые с утра до вечера шляются без дела по улице  
или тренируются в зале, мечтая стать звездой поп-ММА. 

Какой ценный продукт они производят, кроме социальной напря-
жённости? Ах, да, ненависть. Конечно же.

Логика Маркова
Власти Нидерландов и Украины составили заговор с целью похитить 

ценнейшие экспонаты мировой культуры из крымских музеев, извест-
ные как Скифское Золото. Уже в ближайшее время они планируют по-
хитить их у музеев и передать в руки самого коррумпированного пра-
вительства в мире - украинской хунты во главе с Зеленским. 

Нет никаких сомнений, что далее существенная часть этих сокро-
вищ мировой культуры будет через коррупционные схемы продана 
на чёрном рынке и исчезнет из культурного оборота нашей цивилиза-
ции. 

Украинская хунта поэтому это угроза мировой цивилизации  и долж-
на быть ликвидирована во имя человечества как можно быстрее. Рос-
сия делает это, но слишком вяло и медленно и нерешительно. Жестче 
надо, жёстче.

https://t.me/logikamarkova/8740


ОГЛАВЛЕНИЕ 1108ДВАДЦАТЬ ПЕРВОЕ ОКТЯБРЯ

ДВАДЦАТЬ ПЕРВОЕ ОКТЯБРЯ

Сегодня:
• Разбор персонального дела Е.Я.Сатановского,
• Авдеевка обречена, осталось только ее взять,
• Омерзителен израильский милитаризм. Хамас тоже омерзите-

лен, но он появился из израильского милитаризма,
• Байден теперь Гитлер, потому что заявил, что человечеству 

нужен новый мировой порядок,
• Но в администрации у него одни евреи,
• Где бы нам распаковать третий горячий конфликт? О, в Корее,
• Несвоевременная инициатива депутата Гурулева,
• План переселения Израиля в Украину,
• Пора ликвидировать в России диаспоры

BRIEF
Владимир Соловьев принес извинения МИД РФ и Марии Захаровой 

за слова его сотрудника Евгения Сатановского оскорбившего послед-
нюю. Сатановский уволен, добавил Соловьев.

Юрий Баранчик
Гражданин Сатановский с какого-то бодуна перепугу решил публич-

но оскорбить пресс-секретаря российского МИД Марию Захарову.
Что хотелось бы сказать. Во-первых, оскорблять женщину нехоро-

шо. Подзаборная стилистика никого не красит, даже иксперда-восто-
коведа, не говоря уже о директоре целого научного института из пяти 
человек. 

Во-вторых, как бывший сотрудник МИД что-то не припомню, чтобы 
в должностных обязанностях сотрудников был пункт, обязывающий 
любить Израиль или любую другую страну. Тем более – виновную в 
геноциде соседей и разрушении древних храмов вместе с больница-
ми; в умерщвлении многих некомбатантов, в том числе женщин и де-
тей. Тем более, если она активно оказывает помощь стране, с которой 
мы сейчас воюем.

Вообще – это нонсенс: любя одну страну – жить и зарабатывать день-
ги в другой. Жить в стране, но разевать на неё рот, охаивая всё и всех, 
до кого можешь дотянуться своим языком, как это делает г-н Сатанов-
ский, и не только в эпизоде с Захаровой. Во многих вопросах.

Думаю, будет честно, если г-н Сатановский, так любящий Израиль, 
уедет туда из плохой России, вспомнит навыки, полученные им в со-
ветской ещё школе на уроках НВП, и с винтарём в руках ринется вос-
станавливать справедливость в сектор Газы.

В-третьих, с нашей Машей, кто она, что она и какая она, мы уж как-ни-
будь сами разберёмся. Без советчиков с их фальшивым апломбом.

ПС. Первая ответка от В.Соловьева уже последовала. Не исключено, 

https://t.me/rusbrief/166809
https://t.me/barantchik/13001
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что ведущие телеканалы забудут о таком эксперте, как Сатановский - 
институт репутации всё-таки у нас худо-бедно, но действует.

Игорь Караулов
Первый пошёл. 
Уважаемый Владимир Рудольфович, пожалуйста, увольте ещё Бо-

риса Якеменко. Он мерзостей о достойных людях наговорил поболее 
Сатановского.

Роман Алехин
Ситуация с Сатановским - это не случайная ошибка, а закономер-

ность. Когда ты берешь наемников на службу, то они, рано или позд-
но, будут перекуплены. Нет, это не про Вагнер, потому что они наем-
ники только тогда, когда находятся в иностранном государстве, да и 
наемники они для них, а не для нас. 

А вот в информационной войне, которая идет давно и в которой 
пропаганда является частью этой войны, наемники приветствуются. У 
нас, если посмотреть на тех, кто отвечает за информационную работу, 
хотя, если честно, то и на ряд чиновников, большинство - это не патри-
оты, которых решили продвигать в рамках их компетенций и вознагра-
ждать по заслугам, а чистые наемники, которым заплатили за то, что 
нужно заказчику в настоящий момент. Часто, они принадлежать к дру-
гому лагерю: проукраинскому, либеральному, израильскому и т.д., а 
не к патриотическому, но за деньги готовы продвигать любые нарра-
тивы. Продвигать пока платят. Правда потом, собрав за государев счет 
аудитории, наработав инструменты, накопив информацию о внутрен-
них делах, они начинают бить власть и бить очень больно. При этом, 
что важно - они же долго были спикерами государевыми, которые по-
зиционировались в качестве экспертов, которым можно доверять. И 
все, что они начинают рассказывать, когда возвращаются в свой ре-
альный лагерь, по зову сердца или потому что им не согласились пла-
тить больше, принимается аудиторией за чистую монету, ведь они же 
от власти, у них есть информация и т.д. 

Все также в культуре, все также и с бюрократами, которые сегод-
ня должны продвигать патриотические и традиционные ценности, но 
по сути их не разделяют, а некоторые являются либералами похле-
ще многих иноагентов и продвигают эти ценности внутри, а также пы-
таются блокировать традиционные ценности в их сферах. В культуре 
это очень видно, как на региональном, так и на федеральном уровне. 
Аналогично и в госуправлении инфосферой.

И увольнением или высылкой одного-второго ситуацию не испра-
вишь, если на их место покупать лояльность и умение извлекать зву-
ки, писать буквы и махать руками на публике таких же сатановских и 
т.д. Необходимо  искать патриотов с необходимыми профессиональ-
ными навыками и их растить или помогать, вознаграждая за службу 
Родине, а не фальшивое прислужничество какому-нибудь чиновнику.

https://t.me/karaulovnews/4306
https://t.me/Alekhin_Telega/8345
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Образ будущего
Увольнение Сатановского Соловьевым не решит никаких проблем, 

в которые погрузился весь этот телецирк.
Там могут призвать уничтожить россиян, которые не поддержива-

ют президента.
Там могут призвать сровнять Газу с землей. Предложить палестин-

цам пить мочу вместо воды, и прочее и прочее.
Там можно все.
Потому что кто-то годами планомерно переносит на российскую 

почву градус ненависти, соответствующий градусу ненависти между 
арабами и евреями.

Два конфликта - на Ближнем Востоке и на Украине - прекрасная воз-
можность перемешать между собой кровь и говно, вылетающее изо 
рта несущих ненависть.

Все эти телешоу давно превратились в шоу уродов. И все это пони-
мают. Но заказчику очень нравится видимо.

Поэтому все что мы можем - выключить телевизор и не втягиваться 
туда, куда нас втягивают.

Комиссар Исчезает
Про Евгения Яновича Сатановского напишу вам кое-что.
Дело в том, что любой человек, принадлежащий к высокорангово-

му сообществу, который, тем не менее, готов поддержать сообщество 
низкоранговое, - это человек редкий и ценный.

Разумеется, бывают специальные, псевдонизкоранговые сообще-
ства, поддержка которых со стороны людей, расположенных выше в 
иерархии, обязательна в рамках соблюдения какого-то лицемерного 
ритуала. 

Так, выпускник Гарварда обязан клясться в любви к условным ми-
грантам из Сомали, закутанным в тряпку. Но это - имитация. 

А вот если выпускик Гарварда встанет на сторону консервативного 
дальнобойщика из Канзаса - это совсем другое дело. Это - прорыв, это 
- жест, как политический, так и личный.

Это я все к тому, что в России есть только два публичных коммен-
татора, принадлежащих к очень высокоранговому сообществу - сами 
понимаете, какому именно, - которые, тем не менее, поддержали нас 
в 2014 и 2022 году. 

Это Евгений Сатановский и Яков Кедми. Больше я таких людей «под 
софитами» не знаю. Соловьев - совсем другая история, обсуждать ко-
торую я не хочу.

Но эти двое - совершенно понятно, что они запросто, щелкнув паль-
цами, могли сделаться Гозманом, Фейгиным, Белковским и тутти-кван-
ти, не вылезать с «Радио свободы», русского «Бибиси» и прочих по-
моек (признанных иноагентами и чем там еще), и собирать по всему 
миру восторженные толпы эмигрантов. Быть со всем мировым - и соб-
ственным национальным мейнстримом.

https://t.me/obrazbuduschego2/15656
https://t.me/komissarischezaet/487
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Но они оба - пошли в другую сторону. Совершенно нонконформист-
скую, сложную и очень уязвимую, учитывая их идентичность.

А именно.
Они не стали нам говорить, что мы - и наши проблемы - «это дру-

гое».
Хотя сказать именно так - это самое выгодное и логичное, что мо-

жет сделать человек, имеющий право на билет в бизнес-класс, по от-
ношению к людям, которых даже в качестве багажа никуда пускать не 
хотят. То есть - к нам.

Могут возразить - «ну им же за это заплатили».
Знаете, платят везде, всем и за все - ну, кроме тех, кто стоит у вок-

зала с картонной коробкой.
Вопрос всегда в том, за что именно ты хочешь, чтоб тебе платили. 

Что ты выбираешь. 
И этот выбор - кажется мне, живущему здесь, с нашей общей судь-

бой - заслуживающим уважения.
Спасибо, Евгений Янович.
А про госслужащих РФ и их великие заслуги - просто помолчим.

OSSиноегнездо
Последний текст Ольшанского - убойный.
Краткое содержание: «Если представитель элитной нации к тебе 

добр и не бьет тебя по морде, скажи спасибо, Ваня».
Тема Израиля вскрывает коробку за коробкой.
Лучше б не заглядывать внутрь

Логика Маркова
Суббота. Самое время о скандалах. Евгений Сатановский, один из 

самых ярких экспертов пула Владимира Соловьёва, был уволен с Со-
ловьев Лайф и видимо попадёт в чёрный список экспертов. Причи-
на - он назвал спикера МИД России Марию Захарову сильно выпи-
вающей шмарой. Что и ложь и оскорбление. Оскорбил и зам мини-
стра МИД России Богданова, заявив, что тот получает арабские день-
ги. Тоже ложь.

Оскорбление нанесено в эфире израильского тв.
Такой скандал не последний в пуле Соловьёва. Дело в том, что мно-

гие замечают, что в этом пуле этнический перекос в огромных масшта-
бах. В основном представители двух великих диаспоральных народов 
там обсуждают какова должна быть политика великой России. И смех 
и грех. В том смысле, что это повод для шуток. Ну и ненормально это. 

Но сейчас будут скандалы, потому что отношения России и с Израи-
лем и с Арменией сейчас ухудшаются. И многим экспертам Соловьёва 
не удаётся балансировка - Россия или их этническая идентичность? 
Вот Сатановский сорвался. Он не последний. 

А про феномен Сатановского я чуть позже.

https://t.me/ossinoe/11890
https://t.me/logikamarkova/8742
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Логика Маркова
Антисемиты, убирайтесь вон с нашего аккаунта!

Логика Маркова
Толпа антисемитов против ускользающих сионистов. Меня спраши-

вают, почему я гоню из аккаунта антисемитов, но не гоню сионистов? 
Да потому что здесь нет никаких сионистов! Они где то может в других 
местах кучкуются? Или их на русском языке нет вообще ? 

 Посмотрите комментарии. Антисемитов полно. Русофобов полно. 
Несчастных украинских зомбированных рабов полно. Патриотов Рос-
сии тоже много. А сионистов нет вообще. Хочется даже крикнуть -  Ау, 
сионисты, вы где ?

Логика Маркова
Феномен Сатановского. Это был очень милый застенчивый спокой-

ный академический эксперт. Мы с ним часто обсуждали нюансы про-
цессов на Ближнем Востоке. 

Но он попал в пул Владимира Соловьёва. И у него появился яркий 
медийный имидж, который сделал его таким известным - «предель-
но циничный разбор полётов», циничный до намёков на сатанизм, 
что прямо вытекало из его фамилии. 

Этот медийный имидж циничного вестника апокалипса  очень по-
нравился зрителям, которые везде хотят видеть только зло и цинизм 
и предательство. И Сатановский стал очень популярным. 

Пул экспертов Соловьева получил почти статус «неприкасаемых». 
И такой статус и гонорары рекой создают иллюзию непогрешимости. 
Уверенность, что можно смело переходить за линии, за которые не 
переходят другие, - пулу неприкасаемых можно все. Главное - лояль-
ность лично Владимиру Соловьеву и системе его политических и лич-
ных приоритетов. 

Вот эта сформированная  самоуверенность и подвела в какой то мо-
мент Евгения Сатановского. 

Но всё будет нормально с Сатановским. Он публично полностью под-
держал решение Владимира Соловьёва о его, Сатановского увольне-
нии,  - то есть сохранил личную максимальную лояльность главе кла-
на. Поэтому через какое то время глава клана тихо вернёт Евгения Са-
тановского на экраны.

А на какое то время циничный вестник апокалипсиса Евгений Сата-
новский исчезнет. На несколько месяцев опять появится милый кор-
ректный эксперт Евгений Янович Сатановский.

 Но через несколько месяцев вы опять увидите циничного  вестни-
ка апокалипсиса в пуле Владимира Соловьёва. И Симоньян. Это один 
пул. 

И будет помнить навсегда, что любить Израиль можно, но ругать 
МИД России нельзя.

https://t.me/logikamarkova/8743
https://t.me/logikamarkova/8744
https://t.me/logikamarkova/8749
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Юрий Баранчик
Мне вот интересно, а кто виноват в ситуации, когда вот это вот де-

сять лет вещало с первых кнопок наших телеэфиров в прайм-тайм, в 
то время как настоящие патриоты России вычеркивались из всех спи-
сков экспертов, которые могут выступать по ТВ? И в этом виноват во-
все не В.Соловьев или М.Симоньян, которым эти списки спускались 
сверху. Кто-то же всю эту шваль одобрял? А потом вциомы деланно 
так удивительно удивляются, что люди перестают смотреть телевизор. 
Так давно это уже произошло. Давно. Никто их не смотрит. Потому что 
даже простых работяг, не говоря об интеллектуальной элите страны, 
тошнит от этих «экспертных оценок».

И это только один пока «спящий» вскрылся. А если они продолжат 
вскрываться и дальше, то не удивлюсь, если окажется, что они соста-
вят 80 50% тех «икспердов», что забили наш телеэфир.

Поэтому, на самом деле, хорошо, что Сатановский вскрылся. Ещё 
есть время до 2030 года ситуацию исправить.

AGDchan
Всё это было совершенно неизбежно. Раскол внутри лояльных Пу-

тину и СВО евреев после эскалации событий в секторе Газа был пре-
допределен. Сатановский и Кедми (еще бы) выбрали Израиль. Соло-
вьев, при всем своем горячем иудаизме, выбирает Россию. Позиция 
Кремля и Путина просто объективно не может быть произраильской. 
Это необратимо. Враги России — коллективный Запад — поддержали 
только Израиль, а исламский мир, напротив, единодушно выстроил-
ся против него. Как бы Путин ни относился к Израилю, а кажется, он 
относится к нему лично очень хорошо, он вынужден был и будет под-
держать палестинцев. И тут ни МИД, ни Захарова вообще не причем. 
Сатановский хотел оскорбить Путина, но не решился. Соловьев снял 
напряжение. Но это вершина айсберга. Ничего не кончилось, еще тол-
ком ничего и не начиналось. Начнется и мало не покажется никому. 
Это очень серьезно, потому что евреи как и при большевиках играют 
огромную роль и в современной российской политике. Одни выберут 
Россию. Другие вынуждены будут пойти по пути Сатановского. А как 
искренне он призывал бомбить Запад. Но Родина это и в правду очень 
глубоко и важно. Важнее нет.

AGDchan
И Родина у человека одна. Каким бы ни было его гражданство.

AGDchan
У Сатановского родина Израиль. И это достойно уважения и пони-

мания. Но вывод напрашивается сам собой. Сейчас этой Родине гро-
зит смертельная опасность. Поэтому Армагеддонычу пора домой.

https://t.me/barantchik/13005
https://t.me/Agdchan/12443
https://t.me/Agdchan/12444
https://t.me/Agdchan/12445
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AGDchan
Без Армагеддоновича нам всем будет только лучше - яснее, четче и 

честнее.

Alex Parker Returns
Сатановский решил себя не сдерживать и кроме того, что облил до-

бротным дерьмом чиновников из МИД, решил уже не сдерживаться 
до конца и наехал на Пыпу. Методы управления государством у Пыпы 
он назвал сомнительными, а Железного Димона вообще охарактери-
зовал как мелкое слабенькое дерьмицо. Добро пожаловать на теле-
видение Израиля или какой-нибудь Дождь. Всего хорошего. Смеялся.

МИГ России
Бунд на Соловьев LIVE : Сатановский или осатанел, или почувство-

вал себя ветхозаветным пророком (каждый выбирает как ему нравит-
ся)

Новая планка поднята куда выше МИД и Марии Захаровой.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Еврей Сатановский разошёлся что-то не на шутку.
На Железного Димона наехал.

Олег Царёв
Да уж. Даже страшно становится за то, что он может наговорить, 

если он будет и дальше продолжать давать интервью. 

Анатолий Несмиян
Учитывая, что среди прочих «экспертов» соловьевской помойки Са-

тановский по интеллекту - просто Эверест по сравнению с Мариан-
ской впадиной, устроенный им скандал выглядит как вполне созна-
тельный ход. Рискованный, конечно, в наших условиях сейчас риски 
вообще непросто считать.

Суть простая - пришло время соскакивать. Вовремя уйти - это даже 
не наука, а искусство, так как здесь играет роль нечто иррациональ-
ное, а не расчет. Дело движется к краху, а потому когда за всей этой 
братией придут приставы трибунала, важно не оказаться с ними в од-
ном помещении. И даже более того - быть в роли гонимого и опаль-
ного подальше от них.

А вся эта шушера будет потом на досуге, которого у них вдруг ока-
жется избыточно много, изучать биографию Юлиуса Штрейхера. Ну, 
те, кто читать умеет, конечно. Не факт, что все.

Нам пишут из Янины.
Первый вопрос на стриме был «Какие есть хорошие новости с фрон-

та?».

https://t.me/Agdchan/12459
https://t.me/apwagner/15117
https://t.me/mig41/29947
https://t.me/notes_veterans/13034
https://t.me/olegtsarov/9102
https://t.me/anatoly_nesmiyan/13746
https://t.me/wehearfromyanina/2872
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Я ответил, повторюсь уже с парой ссылок. Есть масса каналов, как 
общеинформационных, так и каналов отдельных волонтёров и воин-
ских частей, которые выкладывают хорошие новости - вот видео, как 
артиллерия убила нескольких укров, вот видео удачного сброса, вот 
удачный штурм. Каждая новость о том, что наши убили укропов, а не 
наоборот, - это хорошая новость. С нашего направления такие видео 
регулярно появляются на каналах батальона «Призрак» и 4-й омсбр 
ВС РФ (НМ ЛНР).

Если кому-то не терпится и хочется знать самые свежие новости из-
под Авдеевки, без «торговли красными стрелочками» и финками ЛГБТ 
- читайте канал Дмитрия Филиппова. Госчиновник, имевший бронь от 
призыва, пошёл на фронт. Увы, его оценки ситуации, вынесенные из 
боя, не сильно оптимистичнее моих, сделанных, что называется, в те-
пле и сухости, за кружкой кофе.

«Чудеса героизма сейчас не в том, чтобы идти вперёд, зачищая тран-
шеи, а в том, чтобы просто удержаться».

Нужно больше более тяжёлой и лучше управляемой артиллерии, 
больше новых стволов для неё и боеприпасов, нужно больше БПЛА и 
средств борьбы с вражескими БПЛА.

Удар по Авдеевкой может не привести к «котлу», но это будет зна-
чить, что противник снял с других направлений свои резервы и пе-
ребросил туда, чтобы удержать Авдеевку, и это размажет успехи его 
«контранступа», не даст ему вожделенного прорыва фронта на Запо-
рожье, для обеспечения которого он снова начал десантные операции 
под Херсоном и нанёс удары по нашим аэродромам, стараясь выбить 
самый маневренный противотанковый резерв - ударные вертолёты и 
самолёты штурмовики, их пилотов и техников, аэродромные машины 
и оборудование, которые обеспечивают полёты.

Военкор Котенок
1. По Авдеевке сказано немало, но гораздо меньше, чем про Бах-

мут и Работино. Тема закрытая. Солидарен в т.з., что сейчас не время 
там жечь технику и людей. Снарядов хватает. Надо закрепиться на но-
вых отбитых у противника позициях, встать, закопаться и упереться. 
Не стачиваться о хорошо выстроенную, отработанную эшелонирован-
ную оборону противника, а подтянуть резервы и шарашить артилле-
рией. 

При этом хорошо читается замысел противника сделать из Авдеев-
ки Работино только для нас. Их задача — заставить нас разбивать ско-
пленные за длительный период резервы. 

2. Главный успех под Авдеевкой — снова взяли господствующий 
над коксохимом террикон, но из Бердычей отошли. Террикон позво-
ляет простреливать ж/д, по которой ВСУ завозили ДО СИХ ПОР (!!!) 
людей и боеприпасы прямо к Донецку. Пора бы установить огневой 
контроль над железкой и коксохимом, встать, упереться, закопаться. 
Надо не разбиваться дальше, а ждать момента. Ведь дождались, ког-
да ВСУ проспали удар на Бердычи. Надо начать жалеть людей, резер-

https://t.me/voenkorKotenok/51458
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вы и ресурсы, они не бесконечные! 

АДЕКВАТ Z
Суточная потребность во всех видах снабжения сидящих в Авдеев-

ке бандеровцев - сотни тонн, ближе к тысяче. После перерезания же-
лезной дороги с севера типовым средством доставки - и заодно рас-
четной единицей - по последней оставшейся автодороге будет грузо-
вичок типоразмера «Газели», тыловое обеспечение у хохлов в основ-
ном висит именно на подобном гражданском транспорте. Рейсов та-
ких расчетных полуторок, следовательно, требуется около - или даже 
от - полутысячи в сутки. Грубо по одной раз в две минуты. 

Дорога, повторю, осталась последняя. Расстояние до нее с обоих фа-
сов наступления такое, что не находиться под постоянным наблюде-
нием она не может. И не работать целенаправленно по выявляемым 
на ней целям тоже не могут. Поэтому в возможность успешно пропу-
скать по ней по расчетной «Газели» каждые две минуты (и тем более 
успешно пропускать большие колонны) мне верится очень слабо.

Каковы размеры накопленных в самой Авдеевке запасов по огром-
ному списку номенклатуры, мы не знаем. Но независимо от размера 
в условиях нашего наступления эти запасы подъедаются (и выбивают-
ся) в разы быстрее, чем в спокойной обстановке.

Вывод из всего сказанного даже не тот, что Авдеевка обречена, это 
и без меня очевидно, а тот, что наше командование имеет свободу в 
широких пределах решать, какую именно совокупную цену взять с чу-
батых за попытки цепляться за нее любой ценой.

Военкор Котенок
Адекват пишет, что теперь только от нашего командования зависит, 

какую цену с хохлов за Авдеевку взять и приводит очень логичные и 
точные расчеты, по которым ВСУ на данном участке уже обречены. 

Однако он зря сбрасывает со счетов капризы и глупость командо-
вания украинского. Мы, верные своим гуманным принципам, может 
и готовы не брать кровавой дани, но вот Украине, скорее всего, пона-
добится очередная мясорубка для собственных граждан. Должны же 
америкосы получить прибыль на свои инвестиции.

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Оперативная ситуация на Авдеевском направлении. Полукотел гро-

зит ВСУ полным уничтожением группировки. Сейчас подвезут снаря-
ды и ракеты от Чучхе, и можно закрывать вопрос с Авдеевкой. Но про-
ще сказать, чем сделать. По факту, парни ведут тяжелейшие штурмо-
вые бои, выгрызая каждый сантиметр этой агломерации. Противник 
успешно применяет беспилотники и артиллерию против наших штур-
мовиков. В последние дни, чтобы переломить ситуацию в свою поль-
зу, по хохлам стала активно работать фронтовая авиация.

https://t.me/politadequate/8036
https://t.me/voenkorKotenok/51465
https://t.me/zhivoff/11375
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Образ будущего
Авдеевка снова под нашим сильнейшим артиллерийским и авиау-

даром. 
ФАБ-500 и -1000 – ежечасные гости ВСУ, не говоря о Торнадо-Г и Ис-

кандерах. 
Потери нацбатов в Авдеевке выросли кратно, судя по перехватам 

и картинкам с «птичек», которые каждые 20-30 минут дают картинку 
эвакуации убитых и раненных. 

Но о каких-то продвижениях говорить рано. Наступательный потен-
циал на нуле, так как не было ни ротации, ни мобилизации, а приду-
манные подписанты контрактов это не более чем выдумка из серии 
«12000 сирийцев-добровольцев», «пять уничтоженных Патриотов», 
«₽10 млрд и 5 кг кокаина, который вернули». 

На сегодняшний день на линии боевого столкновения стоят две ар-
мии по 450-500 тыс человек каждая, и если Украина ведет мобилиза-
цию 24/7, параллельно демилитаризируясь от советских типов воору-
жений, переходя на западные образцы, то ВС РФ полны традиции, эн-
тузиазма и юмора.

Рамзай
Экс-советник Трампа, полковник армии США Дуглас Макгрегор:
Русские, безусловно, могут взять Харьков и, в конечном итоге, пе-

рейти реку и освободить Одессу. Оба города являются исторически 
русскими и никогда не были частью Украины. Если Европа и Амери-
ка не придут к соглашению, тогда Россия скажет: «Хорошо, мы идем 
к реке». Российская армия вынуждена идти дальше на фоне того, что 
Соединенные Штаты отказываются вести переговоры с Москвой.

АДЕКВАТ Z
Резкий всплеск бандеровских потерь в литаках: за позавчера заяв-

лено уничтожение в воздухе семи МиГ-29. За вчера - еще два двадцать 
девятых плюс два Су-24, единственных носителей англо-французских 
крылатых ракет (попыток применения которых, впрочем, не замеча-
ется уже ровно месяц, что многое говорит об их запасах у хозяев и го-
товности продолжать ими делиться). При этом один Су снят истреби-
телем аж под Одессой.

Что конкретно поспособствовало такому успеху, с дивана не раз-
глядеть: после победы, в официальной академической истории вой-
ны, узнаем обязательно, а раньше - не факт. Но в любом случае остат-
ки повитряных сил прорежены более чем серьезно. И если в условиях 
явно изменившихся правил игры в воздушном пространстве над бан-
деровскими тылами будут продолжаться попытки применения лита-
ков с такой интенсивностью, кончиться они могут очень быстро. На-
много быстрее, чем можно рассчитывать на поступление самолетов 
хозяйского производства даже в самых смелых мечтах.

https://t.me/obrazbuduschego2/15654
https://t.me/ramzayiegokomanda/5336
https://t.me/politadequate/8038
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Fighterbomber
«Хули их жалеть» (с)

Повёрнутые на Z войне
В Харькове ракетный удар пришёлся по терминалу «Новой почты». 

На втором видео можете видеть, для чего задействована логистика 
компании, и какие мирные грузы она перевозит. От аптечек, сухпай-
ков, и дронов, до натовских гусеничных БТР.

Alex Parker Returns
В Харькове ракета метко прилетела по грузовому отделению Новой 

Почты. Если кто не знает, то Новая Почта смогла подняться и раскру-
титься на деньги от грабежа Донбасса. Именно через ее отделения хо-
хол вывозил все что смог награбить на Донбассе. И русские ракеты это 
не забыли. Быть добру!

Levental.live
Тут вот какое дело. 
Омерзителен израильский милитаризм. (Ну, мы понимаем, что «ми-

литаризм» тут — это такой эвфемизм для нацизма, который мы ис-
пользуем, потому что очень трудно уложить в голове тот факт, что изра-
ильское государство — нацистское. Тем не менее это именно так, без-
относительно того, какие приятные и адекватные люди живут в этой 
прекрасной стране. И тут же, кстати, кроется ответ на вопрос, может 
ли быть нацистским государство, где президент — еврей: легко!) 

Само собой, тот факт, что израильский милитаризм омерзителен, 
не делает из Хамаса поняш, какающих радугой. Это басаевы с радуе-
выми, вот буквально. 

Однако тонкий нюанс тут состоит в том, что сам Хамас появился на 
свет в результате политики израильского милитаризма. Израильский 
милитаризм десятилетиями отказывался договариваться со светской 
и адекватной ООП, или делал вид, что договаривается, но за спиной 
держал пальцы скрещенными. Штаты, кстати, Израиль в этом толь-
ко поддерживали, потому что ООП была какой-то подозрительно по-
хожей на коммунистов, а хуже коммуниста, как известно, зверя нет. 
Вместо того чтобы договариваться с ООП, Израильский милитаризм 
последовательно на протяжении десятилетий делал из палестинских 
территорий серую зону, гетто, самый большой концлагерь в истории 
человечества. Появление Хамаса было запрограммировано полити-
кой израильского милитаризма. 

То есть сочувствовать ни тому, ни другому невозможно, но видеть 
логику рождения одного из другого — нужно обязательно.

Скабеева
‘Сколько еще палестинцев должно умереть, чтобы вы были счаст-

ливы?’ - конгрессвумен Ильхан Омар жестко ответила американским 

https://t.me/fighter_bomber/14448
https://t.me/voenacher/54860
https://t.me/apwagner/15118
https://t.me/leventallive/1759
https://t.me/skabeeva/22910
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журналистам.
-Почему вы не хотите, чтобы израильтяне преследовали террори-

стов? 
-Сколько еще убийств вам нужно? Еще тысяча? Еще две тысячи? 

Еще три тысячи? Сколько еще палестинцев сделали бы вас счастли-
выми, если бы они умерли? С тобой все будет в порядке? Если бы все 
жители Газы исчезли? Сделало бы это вас счастливым? Будет ли это 
тем, чем вы будете гордиться? И, возможно, тебе следует задать этот 
вопрос, Ричи. С ним все в порядке? Сколько еще жизней палестинцев 
его устраивает? Потому что меня больше не устраивает.

Логика Маркова
Обращаю ваше внимание, что позиция России такова, что 
1. Варварское поведение в отношении сектора Газа осуждается. 
2. Но основным виновником этих преступлений назначается не Из-

раиль, а Запад в лице США и ЕС и Британии. 
3. За Израилем признается право на самооборону и даже на месть. 
4. Нападение на Израиль ХАМАСа тоже осуждается, но ответствен-

ность главная опять  не на ХАМАС,  а на Западе. 
5. То есть это Запад всё это устроил, а палестинцы и израильтяне 

жертвы.
6. Не запутайтесь во всех этих нюансах. Над этими нюансами очень 

очень много работали очень умные и опытные люди.

ZERGULIO
Газа. Это не точечные удары, это ковровые бомбардировки жилых 

кварталов - военное преступление.

Что-то знаю / Павел Данилин
Хотел поинтересоваться, а как там Международный уголовный суд? 

Уже выдал ордер на арест Биби и Галанта? 
Или вы не понимаете, это другое?

Политджойстик/Politjoystic
Конечно, это правительство назовут коллаборационистким.
...
Bloomberg: США и Израиль хотят создать в Газе временное прави-

тельство при участии ООН и некоторых арабских государств. 
...
Фактически - это еще один вариант захвата земель и близко не по-

хоже на выполнение старого решения ООН о создании независимого 
палестинского государства.

...
И нет ничего более постоянного, чем временное.

https://t.me/logikamarkova/8746
https://t.me/SergeyKolyasnikov/53341
https://t.me/ctotoznayu/5341
https://t.me/politjoystic/34705
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МАРДАН
США и Израиль рассматривают возможность создания временного 

правительства в Секторе Газа после уничтожения ХАМАС
Временное правительство вроде того, что было в Варшавском гет-

то.

Логика Маркова
Израиль пропустил 20 автобусов в сектор Газа с гуманитарной по-

мощью и обратно с детьми. Только в обмен на 2х американских граж-
дан, которых из заложников отпустил ХАМАС.

И опять полностью закрыл сектор Газа. Дескать, пусть палестинцы 
там мучаются побольше за то, что поддерживали ХАМАС. 

Американцы здесь как люди высшего сорта. Израильтяне как люди 
первого сорта. Европейцы даже уже люди второго сорта. А арабы и 
русские какого? 4го? 5го? Вот именно этот расистский мир, построен-
ный американцами и европейцами   и ненавидят большинство людей 
в мире, - потому что мы  арабы, индийцы  бразильцы, русские, - для 
них низшие сорта людей. И за это унижение копятся тучи гнева.

ZERGULIO🇷🇷
Израиль ввел полную блокаду Сектора Газа в рамках подготовки к 

наземной операции. Параллельно идут бои на границе с Ливаном.

Илья Кива - ZOV КРОВИ
В то время, когда во всем мире  мусульмане молятся в мечетях о 

спасении палестинцев..
Израиль ввел полную блокаду сектора Газа, — представитель ЦА-

ХАЛ  Даниель Гагари. 
Разве это не провокация на агрессию ?!! 
Я уверен, задача сегодня у проамериканского руководства Израи-

ля одна - взорвать весь мир, спровоцировать войну с использованием 
оружия массового поражения. 

Долго мусульмане терпеть нечеловеческого издевательства над 
женщинами и детьми не будут.

И заодно добить Европу, погрузив ее в хаос. 
АД только начинается...

Олег Царёв
США освободили своих заложников. Причем освободили первыми 

из всех стран. Сейчас в США это новость номер один. Их самих, их род-
ственников показывают по телевизору. У Байдена растет рейтинг.

Освободили ранее, чем Россия, хотя у нас вроде бы были особые от-
ношения с ХАМАСом. Впрочем, если бы мы освободили их первыми, 
представляю, какой вой поднялся бы в мире. Напомню, ранее посоль-
ство РФ в Израиле сообщало, что двое россиян находятся в заложни-

https://t.me/mardanaka/16772
https://t.me/logikamarkova/8745
https://t.me/SergeyKolyasnikov/53344
https://t.me/The_Kyva/6200
https://t.me/olegtsarov/9096
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ках ХАМАСа, а тысячи подвергаются обстрелам в Газе.
Однозначно надо заняться выводом наших граждан из Газы и осво-

бождением наших граждан из заложников. Украинцам, назло режи-
му Зеленского, тоже было бы хорошо их вызволить. Международный 
авторитет страны зависит от того, как она защищает своих граждан, и 
не только международный.

Национальный Z Курс
В книгах Моисеевых евреям часто говорится: Помните, что вы были 

странниками и пришельцами в земле Египта. Поэтому любите стран-
ников и пришельцев. Имеется в виду: Ты сам это пережил. Жалей те-
перь тех, кто оказался в твоем прежнем состоянии.

В применении к современным евреям это значит: помнишь Холо-
кост? - не устраивай его другим. Если же нет, то на наших глазах про-
исходит кровавый и закольцованный фарс. И Страшный Суд уже пото-
му не только неизбежен, но и просто необходим, что человечество не 
способно установить торжество справедливости.

Протоиерей Андрей Ткачев

Рыбарь
Глядите как интересно: «Хезболла», как мы неоднократно уже гово-

рили, поддерживает необходимый градус напряжения, обстреливая 
Израиль с территории Ливана. Израильтяне стреляют в ответ. Если до 
этого подобное мы наблюдали в районе ферм Шебаа у горы Хар-Дов 
да в сирийской части Голанских высот, то сейчас слегка изменилась ге-
ография и повысилась интенсивность.

Естественно, у обеих сторон есть потери. Сегодня вот в Армии обо-
роны Израиля заявили о гибели 22-летнего сержанта-резервиста Оме-
ра Балауа (убит в результате попадания по израильской техники из 
ливанского ПТРК). Но это всё, уж простите, текучка. Поддерживается 
нужный градус, а вмешательства «Хезболлы» всё нет и нет.

И в этом контексте достаточно любопытно заявление бригадного 
генерала Тамира Хеймана, главы Национального исследовательского 
центра по безопасности (экс-глава Управления военной разведки Из-
раиля в 2018-2021 годах). Он говорит, что если бы «Хезболла» усилила 
давление на севере, то в Израиле были бы вынуждены отложить за-
чистку сектора Газа и сосредоточиться на войне с ливанцами.

И получается крайне занятная картина: «Хезболла» вмешается тог-
да, когда эскалация выйдет на новый уровень (начало сухопутной опе-
рации), но в Израиле будут, судя по всему, вынуждены отказаться от 
зачистки сектора Газа, если вмешается «Хезболла». И пока стороны 
заняты поддержкой нужного градуса конфликта.

Старше Эдды
Реалистичные оценки продолжительности операции в Газе опериру-

ют сроками «годы», и это абсолютно понятно. Это в принципе особен-

https://t.me/nationkurs/28428
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ность современной войны в исполнении государств западного типа, к 
которым относится и Израиль (и мы кстати тоже), которая не допуска-
ет ни своих ни чужих потерь на уровне Второй Мировой. Поэтому это 
будет долго и нудно с продвижением на десятки метров, и успехом, 
когда кому-то удастся продвинуться на сотни.

Это будут действия инженеров в подземных коммуникациях, кото-
рые сначала должны будут разведать новый для себя театр, затем за-
тащить в нужное место заряд и сложить на поверхности дом или бар-
рикаду, занятую противником, после чего по поверхности смогут прой-
ти наземные силы, уже не опасаясь внезапного выскакивания ХАМА-
Совских ДРГ из колодцев. Они, впрочем, все равно будут выскакивать, 
потому что знают свои коммуникации лучше, чем ЦАХАЛ, и наносить 
потери.

На нашей памяти такая операция уже была – это действия сирий-
ской армии в Алеппо при активной нашей поддержке, которую еще 
лишь предстоит описать в полном объеме. Бои за Алеппо, считая с 
лета 2012, заняли четыре с лишним года.

Может ли Израиль провозиться в Газе не меньше? Не знаю, но то, 
что в недели и месяцы там не уложится – почти уверен. Быстро закон-
читься там может только в случае политической договоренности, ко-
торая пока что не видна ни в какой бинокль.

МИГ России
О как. Израиль собирается провести аналог операции «гнев Божий» 

(ликвидация организаторов теракта на мюнхенской Олимпиаде в 1972 
году) и создает межведомственный орган «НИЛИ» (перевод аббреви-
атуры - «твердыня Израиля не солгёт»).

Туда войдут ШАБАК (израильский аналог ФСБ, «Моссад», армейская 
разведка, иные структуры.

Заявленная цель: «ликвидация всех и каждого, кто косвенно или 
явно принимал участие в подготовке и проведении резни, устроенной 
террористами ХАМАС 7 октября».

Конфликт надолго.

Политджойстик/Politjoystic
Ничего хорошего миру это не обещает. Новый мировой порядок по 

плану США - это не только отсутствие юридических правил. Это веде-
ние вооруженных действий в военном формате без правил. Ломать 
государства и физически убивать всех, кто не согласен. Израиль уже 
использует этот мандат. Если раньше США грозили санкциями, то те-
перь они грозят смертью. Единственный способ спасти себя и государ-
ство - это вооруженный ответ. То, что делает Россия. 

...
Байден: Я думаю, у нас есть возможность, если мы будем достаточ-

но дерзки и уверены в себе, объединить мир так, как никогда раньше. 
Мы жили в послевоенном периоде в течение 50 лет, и все работало 
чертовски хорошо, но пар вышел. Нужен новый - новый мировой по-

https://t.me/mig41/29946
https://t.me/politjoystic/34708
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рядок в некотором смысле.

МАРДАН
Джо Байден заявил, что человечеству нужен новый мировой поря-

док и США могут построить его. 
Гитлер про мировой порядок тоже интересно говорил - «Я убежден, 

что 1941 год станет историческим годом великого европейского ново-
го порядка». 30 января 1941 года.

ZERGULIO🇷🇷
Старичок Джо удивительно напоминает известного австрийского 

художника. Просто до смешения. Цитаты про «новый мировой поря-
док» и еще более ранние про роль США - как мирового жандарма, го-
ворят сами за себя.

GREY ZONE
На картинке приведён состав его администрации.

Белорусский силовик 🇷🇷
Не так уж и бессмысленно выглядит резкое переключение внима-

ния американского правительства на конфликт Израиля и Палестины.

Пинта разума
А где может произойти распаковка третьего «горячего» конфликта 

в ходе нынешней холодной войны? Украина и Израиль - всего лишь 
первые ласточки серии локальных и не очень войн, которые неизбеж-
но происходят при смене одной системы международных отношений 
на другую. 

Как показывает международная практика, случиться может что угод-
но и где угодно. Некоторых конфликтов мы пока не видим, другие - 
лежат на поверхности. Например, Тайвань, где периодически проис-
ходят обострения, грозящие перейти в прямое столкновение Китая и 
США. Однако же Тайвань может остаться на десерт. 

https://t.me/mardanaka/16777
https://t.me/SergeyKolyasnikov/53354
https://t.me/grey_zone/21319
http://Не так уж и бессмысленно выглядит резкое переключение внимания американского правительства на конфликт Израиля и Палестины.
https://t.me/pintofmind/3433
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Потому что в Восточной Азии есть географическая точка, где стра-
нам-фрондёрам вести прокси-войну с США и их союзниками более 
удобно. И называется она Корейский полуостров. Причём интенсив-
ность конфликта вполне можно регулировать, доставляя любой аме-
риканской администрации массу неприятностей. 

ZERGULIO🇷🇷
😉😉 Палата представителей не одобрит выдвинутый Байденом об-

щий пакет помощи Израилю и Украине на $105 млрд (с) сенатор-ре-
спубликанец Эрик Шмитт

Окружение Байдена планировало хитроумно объединить пакеты 
помощи Израилю и Украине, потому что на Украину после Израиля 
откровенно забили. Но не прокатило.

Тут можно не искать каких-то хитрых планов и скрытой поддерж-
ки России. Просто американские элиты планируют максимально вло-
житься в Израиль, это важнее, чем папуасы с чубами, чей немытый 
пахнущий перегаром лидер в военном френче изрядно всех достал.

МАРДАН
Орбан выдаёт базу «Мы не принимаем аргумент украинцев, кото-

рый звучит так, что они сейчас жертвуют собой ради нас. Это всё не 
верно. Украинцы сейчас не жертвуют собой ради Венгрии. Утверж-
дение, что украинцы сейчас защищают европейскую свободу, Европу 
или Венгрию от России, не соответствует действительности. Украина 
нас не защищает. Мы можем защитить себя вместе с НАТО. Наша без-
опасность не обеспечивается Украиной. Когда люди в беде, мы долж-
ны им помочь, если это не противоречит интересам Венгрии. Имен-
но поэтому мы помогаем Украине, а не потому, что это в наших инте-
ресах. И это ясно! Помощь Украине не в интересах народа Венгрии, а 
простое цивилизованное поведение, оказание помощи, если это не 
противоречит интересам Венгрии».

Скурлатов live
Депутат Гурулёв предложил «изолировать» или «уничтожить» 20% 

населения России, не поддерживающих Путина. 
Об этом он заявил в эфире ТВ «Россия-1».
Ну, во-первых, поддержка В. Путина составляет по нашим дан-

ным около 40%, если не вкушать сладкую ложь вциомов и дру-
гих провластных «социологов», которые категорически отказывают-
ся провести хотя бы одно совместное с нами честное исследование 
в виде телефонного опроса по рейтингам персоналий  из Верхов-
ной власти. Наш канал неоднократно это сообщал и будет напоми-
нать всегда. Не надо врать. Люди это чувствуют, знают и делают выво-
ды.                                                                                                                                          

Во-вторых, согласен в принципе с Гурулевым - Путину надо нейтра-
лизовать либерастную сволочь, которая заполонила всё его окруже-
ние и доминирует в центральных СМИ. А кого-то и осудить пожизнен-

https://t.me/SergeyKolyasnikov/53349
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но за измену Родины. Посмотрите-почитайте тот же Телеграм - это же 
полный капец - в открытую сотни (!) каналов с админами, проживаю-
щими в Москве (!)  выступают против СВО, против путинской полити-
ки в конфликте с НАТО, всячески  уничижают руководство страны в во-
енное время, проповедуя нетрадиционные ценности мирового гло-
бализма с явными намеками на смену власти в стране и капитуляцию 
на фронте. Давно пора навести порядок? Да, давно. Почему же не на-
водим?  Бережём «своих»? Но они же и продадут при первой возмож-
ности и Гаранта, и русский народ и Россию.

Обыкновенный царизм
Все обсуждают новый стендап человека-депутата Гурулева, пред-

ложившего «изолировать» или «хотя бы как-то уничтожить» всех, кто 
не поддерживает Путина. Все возмущены. 

А давайте не будем возмущаться, но просто посмотрим на деятеля 
широко открытыми глазами. Кого мы увидим? Конечно, мы не увидим 
ни депутата, ни генерала, ни даже просто нормального чиновника.

Перед нами обыкновенный хам из низших классов, который глубо-
ко болен и, вероятно, находится в состоянии алкогольного делирия. 
Говоря по-народному, словил белочку.

А теперь просто откройте репинскую картину «Торжественное за-
седание Государственного совета 7 мая 1901 года». И попробуйте там 
найти хотя бы одного человека, похожего на Гурулева. 

Наверное, найти лучший аргумент в пользу царизма просто невоз-
можно. Да и более наглядный тоже.

BRIEF
Депутат ГД, генерал Гурулев пояснил, что в выступлении об изоля-

ции и ликвидации противников президента России он говорил о вра-
гах своей страны, в том числе о людях, желающих поражения РФ, и тех, 
кто сражается против родины в рядах ВСУ. Об этом депутат заявил из-
данию «Чита.Ру». «Я говорил, что 20% не поддерживают президента 
или относятся нейтрально. Теперь внимание: кто такие оппозиционе-
ры? Это те, кто с народом, со страной, может, не поддерживают пре-
зидента, но идут верным курсом, предлагают какие-то варианты тех 
или иных проблем для достижения целей, процветания и блага свое-
го государства. Это оппозиция. А есть не то чтобы иноагенты, а та оп-
позиция, которая говорит, что надо срочно завершить СВО. Как завер-
шить? Сдаться? Когда вопрос такой задаешь — сразу начинается: ну 
вы знаете, надо подумать, пойти на компромисс. Ну то есть, по сути, 
сдаться. А сдаться — это значит люди пророчат поражение свой роди-
не, раскол государства и его уничтожение. Это оппозиция или враги? 
Наверное, это враги, правда? А коль это враги, то к ним надо относить-
ся как к врагам. В том числе и к иноагентам, которые сегодня желают 
нашей стране поражения. И к сволочи, которая переходит на сторону 
ВСУ и заходит на нашу территорию, убивает наших людей. Как с ними 
надо обходиться? Смотреть или уничтожать?» — отметил парламен-

https://t.me/ordinaryczarizm/3051
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тарий.

V Z - ВЗГЛЯД.РУ
В Киеве готовят «армию любовников»
На фоне провала украинского котрнаступления активность киевских 

законодателей и нормотворцев заставляет вспомнить старое выраже-
ние «бешеный принтер». В данном случае оно подходит как нельзя 
лучше.

Например, недавно депутат Верховной Рады Инна Совсун сообщи-
ла, что ей наконец-то удалось получить положительное заключение на 
законопроект о легализации однополых браков, в том числе и между 
военнослужащими.

Думаю, за принятием закона последует и шумная рекламная кам-
пания первых опытов его применения.

Можно даже снять римейк «Горбатой горы» на материале будней 
ВСУ, но беда в том, что всё это никак не пересекается с нуждами укра-
инского населения. Закон об однополых браках станет лишь ещё од-
ной деталью общего демографического безумия.

Особенно умиляет то, что билль о гей-браках поддерживает мини-
стерство обороны. Может быть, там начитались литературы об Алек-
сандре Македонском и его победоносной «армии любовников»? 

Рассчитывают, что более тесные физические отношения между бой-
цами укрепят боевой дух? По крайней мере, это признание того, что 
для ВСУ крепкая мужская любовь актуальна и порой не ограничивает-
ся эпизодическим, под настроение, изнасилованием бойцов коман-
дирами, а принимает более серьёзные формы, требующие государ-
ственной регистрации, пишет в колонке для газеты ВЗГЛЯД публицист 
Игорь Караулов.

Илья Кива - ZOV КРОВИ
Педерастия - это неотъемлемая часть сегодняшней националисти-

ческой среды на Украине. 😉😉😉
Руководство «Азова» всегда умело глотает.😉

Раньше всех. Ну почти.
😉😉Министерство спорта РФ вместе с Госдумой разработает огра-

ничения на выезд талантливых российских спортсменов за рубеж, об 
этом на форуме «Россия — спортивная держава» в Перми рассказал 
министр спорта Олег Матыцин, отвечая на вопрос РБК.

Президент России Владимир Путин 19 октября на совете по спорту 
в Перми попросил разобраться с «дельцами от хоккея», которые «та-
щат за границу» молодых и талантливых российских хоккеистов.

Олег Царёв
Кстати. Насчет Небесного Иерусалима — про проект переселения 

евреев из Израиля на Украину. У меня есть друг, с которым мы вчера 

https://t.me/vzglyad_ru/87449
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встречались. Подняли и эту тему. Друг верит, что противостояние на 
Украине было организовано ради того, чтобы освободить территории 
под это переселение. Что касается меня, то я уже писал, что не верю в 
эту версию. 

Мы оба хорошо лично знаем Игоря Беркута, который продвигает 
тему Небесного Иерусалима. И его, к слову, поддерживают многие 
в Израиле, и готовы в этот проект вкладывать деньги. Некоторые его 
даже там называют Машиахом (мессией) и соглашаются с ним, что у 
евреев прав на Украину как на древнюю Хазарию больше, чем на Па-
лестину. 

Мой друг сказал мне, что начало войны в Израиле — это вступле-
ние в заключительную фазу того самого «проекта по переселению ев-
реев». И сказал мне, что если он прав, то Зеленский должен выступить 
с инициативой прекращения войны. Потому как переезжать на Украи-
ну, в страну, которая воюет, никто не будет. 

Я сказал, что даже если война на Украине будет заморожена, то это 
произойдет по объективным причинам, не связанным с проектом Не-
бесный Иерусалим. Мы пожали друг другу руки и посмеялись.

Логика Маркова
На Украине активно, но тайно обсуждается тайный план по пересе-

лению евреев на Украину после якобы поражения Израиля в войне с 
арабами и исхода евреев с Ближнего Востока.

Якобы именно поэтому и организована война на Украине такими 
варварскими методами,  - чтобы погибшие украинцы оставили свое 
место для евреев. 

Конечно, все это конспирологические антисемитские теории абсо-
лютно ложны. А война на Украине и война на Ближнем Востоке совпа-
ли просто случайно.

И по глупости и невежеству  сформировано даже общественное дви-
жение по подготовке переселения евреев на новую землю обетован-
ную - на Украину.

А тайно это обсуждают, потому что открыто обсуждать эти антисе-
митские ложные конспирологические теории запрещено правитель-
ством Зеленского.

Многонационал
«От лица нашева диаспира прошу прощения и губернатора и жите-

лей Самарской области»
Задержаны молодые специалисты, которые записали видеообра-

щение к губернатору Дмитрию Азарову с угрозами изнасилования. Вы-
яснилось, что это родные братья-геи из Таджикистана, так же оказа-
лось, что те самые видео и голосовые сообщения не дипфейк. На про-
тяжении долгого времени они терроризировали своих сверстников, 
регулярно устраивая избиения толпой заведомо более слабых детей. 

Старший из них — уже арестован, младший — помещен в центр вре-

https://t.me/logikamarkova/8747
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менного содержания и будет выдворен из России. Напомним, что ра-
нее глава таджикской диаспоры в Самаре Сунатуло Назриев уже уво-
лил этих извращенцев из таджиков, предположив, что они на самом 
деле цыгане.

Андрей Медведев
Capo gi tutti capi таджикской диаспоры Самары приносит извине-

ния. Не удалось  свалить все на цыган.
Повторю, товарищ Сунатуло обязан извиниться перед российскими 

цыганами. И русским народом отдельно.
В который раз спрошу, кто этот человек? Его юридический статус ка-

ков, что с ним советуются чиновники? Что такое диаспора, это субъект 
чего? ОРД, политики? Неужели, действительно, никого из высоких ру-
ководителей не волнует факт существования в стране какой-то парал-
лельной вертикали власти, при этом, она совершенно противозакон-
на? А за что тогда задерживают и отправляют в тюрьму адептов сек-
ты «Граждане СССР»? А давайте чиновники  тогда будут советоваться 
по разным ситуациям, например, с толкиенистами, которые считают 
себя эльфами или гномами??

 Давайте у них тоже будет национально-культурная автономия, и 
если какой-нибудь реконструктор побьёт соседа деревянным мечом, 
то его пусть не задерживают  сразу, а сначала пусть советуются с лиде-
ром диаспоры эльфов или гоблинов. Уровень абсурда представили?

Скурлатов live
В Кремль, АП, СК РФ, ФСБ, МВД, Совбез для рассмотрения.                                                 
Так называемые национальные диаспоры должны быть уничтоже-

ны как незаконные, альтернативные действующей власти, организа-
ции, а их руководителей следует тщательно проверить на поддержку 
терроризма, сбыт наркотиков и «крышевание» этнической преступ-
ности с коррупционной составляющей. 

На лицо угроза национальной безопасности, которая может приве-
сти к открытому противостоянию на улицах коренного населения стра-
ны и приезжих, которыми его кое-кто настойчиво пытается «импорто-
заместить», не смотря на колоссальный уровень безработицы корен-
ного населения РФ. 

Пора принимать превентивные оздоровительные меры по этниче-
ской преступности, которая составляет по РФ до 80% в секторе престу-
плений против личности. 

Целесообразно, на наш взгляд, в рамках Комплексной Программы 
безопасности страны возродить, например, управления и отделы МВД 
РФ по борьбе с этнопреступностью, которые неплохо себя показали в 
прежнее время.

Также необходимы не пиар-акции, а массированная кампания с ре-
альной высылкой мигрантов на их родину за правонарушения, про-
верку законности выдачи им российских паспортов, введением визо-
вого режима, оргпроработки правил и нормативов нахождения ми-
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грантов в стране и прочее.
Просим поддержать концепцию многонациональных народных 

дружин, разработанную РОД ТС, но неклюже реализуемую через не-
эффективные «русские общины» и прочие симулякры, имитирующие 
борьбу с чужаками, ведущими преступную и антиобщественную дея-
тельность в стране. 

В медиа перезрела необходимость в цензуре не только в связи с 
СВО, но и в нацвопросе, поскольку как бы «примиряющий» нацкон-
тент, массированно выкладываемый на центральном ТВ и госСМИ, на-
оборот, разжигает межнациональную рознь.

Усилить министерства и ведомства, комитеты и другие «места ков-
ки» нацполитики профессиональными кадрами, которые выражают 
интересы не только нацменьшинств, но и государствообразующего 
русского народа. Указанные специалисты у нас в РОД ТС (и не только) 
есть в достаточном количестве. 

Исполком РОД «Третья Сила».

Роман Алехин
Все сложнее предсказать будущее России, потому что все больше 

народу приходится брать власть в свои руки, потому что бюрократы не 
хотят её использовать для народа. Не так опасно для власти, когда на-
род обеспечивает армию, не так опасно, когда народ сам ремонтиру-
ет дороги и подменяет власть в разных сферах, кроме силовой. Когда 
власть перестаёт защищать свой народ и граждане вынуждены ещё 
сами себя и защищать, тогда будущее власти становится все более ту-
манным.

Русский национализм раскачать довольно сложно, потому что у нас 
в русском коде очень низок уровень внешнегрупповой агрессии, но 
если все же раскачать, то последствия будут для многих тяжёлыми. 
При этом, если его качают снаружи, надеясь на то, что так развалится 
многонациональное государство, то очень сильно ошибаются, пото-
му что разозленные русские могут начать гонять таджиков, узбеков, 
азербайджанцев и т.д., но татарин из Казани, якут, башкир или осетин 
- это русский. Именно эта особенность русского и позволила собрать 
так много народов в одной стране. 

Но и ещё одна особенность у нас есть - мы мыслим часто, особенно 
во времена войн, в парадигме: кто не с нами, тот против нас. И в такие 
времена, как сейчас, тем, кто находится на территории России все же 
правильней и безопасней выбрать - с нами они или второй вариант. 

Интересные рисуются сценарии.

ЧАДАЕВ
И самый важный из никем не заданных в этой ситуации вопросов 

— это как раз вопрос о том, почему глава региона оказался вынужден 
(именно вынужден!) разруливать эту ситуацию как какой-нибудь «ав-
торитетный предприниматель», а не как руководитель области. И ка-
кой, соответственно, должна быть публичная правовая процедура в 

https://t.me/Alekhin_Telega/8347
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таких случаях, чтобы это была реакция власти, которая ведёт себя и 
действует именно как власть. 

Вообще, произошедшее квалифицирую как ситуацию, при которой 
теневой арбитраж на глазах у всех всухую выиграл конкуренцию у офи-
циальной правовой системы государства. Отсюда самый прямой и до-
вольно короткий путь к утере государственности. Но этот риск вообще 
никем не обсуждается, а обсуждаются диаспоры, мигранты и прочее 
качество жизни. Мене, текел, фарес, вот как это выглядит.

AGDchan
Никогда в основе ничего экономика не лежит. И никогда не лежала. 

Все объясняется иначе (если вообще объясняется, лучше сказать опи-
сывается). Как когда-то коммунисты сдали партбилеты, теперь эконо-
мисты должны сдать дипломы. Все это полная чушь. История народов, 
культур, цивилизаций  вообще никак не объясняется экономикой. Все 
намного сложнее.

AGDchan
Диссертация о моем влиянии на политическую философию Дональ-

да Трампа.

Профессор смотрит в мiръ.
Если долго сидеть на берегу в ожидании трупа врага, к тебе приле-

тит «чёрный лебедь».
Или «чёрный ворон». Тут, уж, как получится.
Судьба «рассосальщиков» всегда печальна.

https://t.me/Agdchan/12463
https://t.me/Agdchan/12440
https://medium.com/feminista101/donald-john-trump-alexander-dugins-influence-on-political-thought-a-critical-analysis-of-his-dcd73f92d9a1
https://t.me/dimonundmir/13754
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ДВАДЦАТЬ ВТОРОЕ ОКТЯБРЯ

Сегодня:
• Казус Сатановского: все русские националисты - евреи, а кагал 

Соловьева должен быть разгромлен,
• Главный вопрос палестино-израильского конфликта и ответы 

на него,
• Плацдарм на левом берегу есть, но это второстепенный уча-

сток фронта, и у противника там все равно ничего не получится,
• Бесчеловечные практики украинских нацистов,
• История, леденящая кровь: как ГУР пытался отравить военных 

летчиков тортом, 
• Ракетная бомбардировка терминала Новой Почты - больше они 

не будут перевозить танки посылками, конец украинской логистике,
• Владислав Угольный как Абсолютное Добро,
• Олег Царёв нашел секретное интервью Буша-старшего, где тот 

во всем признается и предсказывает грядущее величие России,
• Америке кирдык в Арктике,
• Америке кирдык в Венесуэле,
• А Шольц, ничтожество, кипу надел, и заявил о недопустимости 

антисемитизма!
• Россия на удивление эффективно избавилась от предателей. От 

открытых, а скрытые остались

Что делать?
Руссонацист и антисемит со стажем Ольшанский слился в экстазе 

с евреем Сатановским, поскольку руссофашистики всегда органично 
дружили с другой разновидностью русофобии - отечественной либе-
растией псевдо патриотического толка, коим весь медиа-кагал Соло-
вьева и является.  Сейчас то время, когда подобные союзы из «тени» 
выходят на «свет».

Скурлатов live
Забавно, что указанные коллегами русские националисты поголов-

но являются этническими евреями. Что братья Поткины, что Стрел-
ков с Пригожиным, что Ольшанский (автор и герой исследования) и 
прочие. «Кровь не водица». В тяжелые минуты таковых объединяет 
принадлежность не к стране, а к собственному этносу. Кагал Соловье-
ва должен быть разгромлен, ибо там все как на подбор, с «ножами» 
и «фигами» в карманах прежде всего по отношению к своему «кор-
мильцу» - В. Путину. Ну посудите сами - какой патриот из Соловьева, 
владельца нескольких дворцов на озере Комо в Италии и с израиль-
ским паспортом под мышкой? Смешно. Вот таких оборотней надо и 
давить, что потихоньку и делается. У Сатановского просто нервы не 
выдержали (вчера он продолжил, обсирая уже Путина и Медведева), 

https://t.me/chto_delat_2022/4509
https://t.me/skurlatovlive/11791
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но в целом, да, они ненавидят президента РФ и других инициаторов 
СВО, поскольку понимают, куда вся эта «история» может завести стра-
ну и лично их как представителей партии капитуляции. К Переменам, 
что у них вызывает злобу, ненависть и истеричное отчаяние.

Модест Колеров
Научное наблюдение. 99% русских этнических националистов, осо-

бенно радикальных, прячутся под псевдонимами. Почему? Потому 
что. Бздят

Комиссар Исчезает
Вижу, некоторые иронически пишут по поводу моего предыдуще-

го замечания: ну, мало ли кто поддержал Россию в 2014 году, в 2022 
году, тоже мне, великое достижение.

Нет, скажу я вам, это большое дело.
Объясню.
На Украине и у нас - действует прямо противоположная логика во 

взаимосвязях места человека в обществе и его позиции по существен-
ным вопросам.

Если вы «у них там» (пофантазируем) могли бы свободно и взаим-
но-откровенно общаться с пролетариатом, пенсионерами, призывни-
ками из глубинки, таксистами, продавщицами, огородниками и да-
лее по списку, - то вы, внезапно, обнаружили бы заметное количество 
если не предателей украинской перемоги, то, во всяком случае, тех, 
для кого все неоднозначно. 

И чем беднее и старше, тем у них больше таких людей.
Зато все, у кого есть деньги, знания, социальные связи, вся, выра-

жаясь казенно, интеллигенция с буржуазией, - они все против нас в 
едином строю.

А в России картина прямо противоположная.
Хотите найти здесь патриота - идите к бедным, идите к немолодым, 

отправляйтесь в глубинку.
Но чем выше у нас вы поднимаетесь в общественной иерархии - тем 

меньше обнаружится тех, кому Россия - своя.
На этих этажах у нас есть разве что разделение на тех, кто бежит из 

страны и кого открыто корежит от ненависти, - и тех, кто сидит здесь, 
мучительно изображая лояльность во имя простых прагматических це-
лей.

Мы - страна без элиты, без головы. Голова у нас чужая во всех отно-
шениях. А уж если кто-нибудь из здешних обитателей по праву проис-
хождения или гражданства принадлежит к известному набору успеш-
ных наций и держав - тут уж и вовсе тушите свет. 

Поэтому для меня каждый заметный человек - с деньгами или со 
связями, с образованием или с каким-то талантом, ну или просто с пу-
бличностью, с именем, - который в трудный момент эти свои ресурсы 
более-менее искренне и последовательно, не будучи чиновником, от-

https://t.me/Modest_A_Kolerov/7731
https://t.me/komissarischezaet/488
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дал России, а не сами понимаете чему, - это ценность.
У нас таких примеров очень, очень мало.
И больших перспектив в этом деле - у нас, увы, нет.

Скурлатов live
Цели и идеология. 
В настоящий момент Россия выглядит как корабль с дырявыми па-

русами. Корпус есть, команда, капитан, боцман и матросы. И Ветер 
ураганный дует. Но нет. Наш «Летучий голландец» мечется по геопо-
литическому морю по воле бури и разъярённой стихии. Компас раз-
бит, парусины запасной не удалось найти, чтоб починить корабль. Так 
и мечемся, словно слепые котята. 

Между тем наша страна богата талантами. Прогрессивная учёная 
общественность разработала и Дорожную карту Перемен, и нацио-
нальную идею , и образ будущего. Пишем  в постах, издаём книжки. 
Это, разумеется , не замшелые догмы Проханова-Дугина-Кургиняна. 
И не концепты отечественной либерастии, зовущей в Новый, дивный 
мир будущего без России как суверенного и целостного государства, 
но с сохранением Ордена русской интеллигенции, источника всех не-
взгод и потрясений России за последние 2 века, чьи мысли - жировать 
и кайфовать за счёт грабежа народа, выдавая себя за его защитника, 
озвучил намедни муж Ксюши Собчак с гротескно-издевательской фа-
милией Богомолов. 

Мы провозглашаем новые-старые ценности для страны на основе 
социальной справедливости , следования традиционным ценностям, 
с одной стороны, вместе с модернизацией идеологии и экономики в 
пользу развития современного постиндустриального государства - с 
другой. 

Мы, РОД «Третья Сила». Конкурентов нет. Ибо провластные две 
«силы» либо тянут в архаику, либо зовут в омут катастрофы. 

РОД ТС предлагает начать В. Путину с простого. Публично обозна-
чить цели развития страны. Для нас кажутся естественными только две, 
главные. 

1. Одержать Победу в СВО против НАТО и их союзников, отдав При-
каз о наступлении всеми силами Армии и Флота, спасти Малороссию 
и присоединить в финале всю территорию украины к РФ (потом и Бе-
лоруссию), объявив военную, экономическую, культурную, кадровую 
мобилизацию. 

2. Одновременно при помощи ФСБ РФ люстрировать отечествен-
ную «шестую колонну» в виде конкретных чиновников-предателей в 
Кремле, АП, Правительстве и центральных СМИ. Вместо них восполь-
зоваться кадровым составом Правительства народного доверия - ре-
зерва Президента РФ, который РОД ТС подготовил, избрав в него са-
мых компетентных и достойных (частично через голосование на на-
шем канале). 

Нужна политическая воля и судьбоносные решения Президента, 
что явилось бы самым быстрым и эффективным путём к Переменам и 

https://t.me/skurlatovlive/11789
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Добру. В противном случае Россию ждёт очередное Смутное Время  с 
перспективой самоуничтожения тысячелетней русской цивилизации.

Логика Маркова
Сатановский грубо оскорбляет Марию Захарову. Антон Красовский 

грубо в ответ оскорбляет Евгения Сатановского. Сатановский в ответ 
грубо оскорбляет Красовского. Все непричастные хихикуют, а против-
ники путинской системы ещё и радуются, надеясь, что это признаки 
кризиса системы пропаганды.

Успокойтесь. Просто информационный блок организован в кланы 
и иногда идут вспышки, ведь всегда идёт борьба за ресурсы. А те, кто 
радуется, им просто этих ресурсов не достаётся. И не достанется.

Модест Колеров
Что снова обнажил казус Соловьева и Сатановского?
Информационная политика государства:
1. ПАРАЛИЗОВАНА.
2. ПРИВАТИЗИРОВАНА.
3. ОТСУТСТВУЕТ.
И это не случайность, не нечаянность, не ошибка. Это сознательная 

политика. Её причины: бизнес, эгоизм, глупость, заговор, профнепри-
годность.

Скурлатов
Есть чему поучиться у евреев.
1. Правительство Израиля ликвидирует  министерство информации, 

которое отвечало за работу пропаганды. Выяснилось, что ведомство аб-
солютно бессмысленно, вчистую проиграло арабам информационную 
войну и ничего не делало кроме отчетов и получения зарплаты. Сотрудни-
кам предложено отправиться на работы по восстановлению поселений 
около Сектора Газы, а бюджет министерства так же будет передан на эти 
цели.                                                                                                                                                         

Предлагаю и нам расформировать абсолютно провальные и абсо-
лютно нечитаемые ресурсы Магариты Симоньян (Раша тудей), РИА, 
ТАСС, программы политического формата на центральном телевиде-
нии (Соловьёв и прочие), радио, «сетки» из сотен провластных ТГ-ка-
налов и так далее. С их кураторами желательно. Сэкономим сот-
ни миллиардов рублей в год и пустим их на нужды фронта, а 10% - 
в распоряжение РОД «Третья Сила», которое организует эффектив-
ные программы, передачи, РИА и прочие медиа-оболочки, направ-
ленные на выражение госполитики в СМИ и победы с информаци-
онными врагами. Ясно, что старые персоналии не справились. Ло-
гично уволить всех и набрать новых из числа, в том числе, хорошо 
зарекомендовавших себя в Телеграм авторов и админов политкана-
лов.»Старый конь» испортил-таки «борозду» пропаганды, не справил-
ся.                                                                                                                                       

https://t.me/logikamarkova/8752
https://t.me/Modest_A_Kolerov/7735
https://t.me/skurlatovlive/11792
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2. Израиль признает  террористами всех, кто не покинет осажден-
ный Сектор Газа. Что мешает нам повторить подобное с хохло-фашист-
скими городами? Аналитика - это часть научного подхода, который ве-
дёт к эффективности. Нам надо научиться использовать положитель-
ный опыт и применять там, где надо. В том числе и на СВО, чтобы по-
бедить быстро и с меньшими потерями в личном составе. Плохо дру-
гое здесь - Израиль скорее всего не будет работать пехотой в Секторе, 
ограничившись бомбежками. Это неправильно. Дело надо доводить 
до конца. Пока же, как и предсказывал, сионисты разложены толера-
стией и медленно сходят с исторической арены вместе с США в гло-
бальном понимании. Они могут выиграть в Газе , но только временно 
восторжествуют. Увы для них.

Verum Regnum|Наш Regnum
Израиль со своей «эффективностью», когда в результате бомбарди-

ровок в сутки гибнет более 100 детей, задал такую «планку», что лю-
бые «военные преступления» , которые Киев пытается приписать ВС 
России, просто меркнут.

Не сомневаемся, что Киев эту планку попытается пробить.

ZERGULIO🇷🇷
Самый главный вопрос палестино-израильского конфликта - это его 

начало. Как боевики ХАМАС преодолели многокилометровую оборо-
нительную полосу с мертвыми зонами в 2 км, камерами и датчиками, 
бетонными дотами и вышками с круговым обзором и прочими сред-
ствами наблюдения. Бывшие военные ЦАХАЛ рассказывают, что тре-
вога поднималась даже из-за неловко пробежавшего перед датчиком 
животного. А куст перед камерой в приграничной полосе срезали под 
прикрытием танка, вертолета и взвода пехоты. 

И вот это вот все разом прошли аборигены в сланцах с калашами? 
На мопедах и с парой бульдозеров? И захватили военные базы, также 
утыканные вышками с постоянными вооруженными до зубов наблю-
дателями? Укрепленными вышками с круговым обзором, которые без 
тяжелого вооружения даже повредить не получится? 

Все идет к тому, что произошедшее - инспирированная США и Из-
раилем глобальная провокация с намерением окончательно закрыть 
палестинский вопрос. Но это только начало, недаром Байден уже гре-
зит новым мировым порядком а-ля Гитлер. После Газы будут ломать 
плохой недемократический Ливан, плохую Сирию, плохой Иран и да-
лее везде. 

Вообще, они начали с России - но уже очевидно, что не пролезло. 
Парадигма резко меняется, Украине спасибо от американских и ев-
ропейских партнеров за участие - дальше сами, пока руки не дойдут. 
Именно поэтому, чтобы Россия окончательно не додавила укронаци-
стов, пока в активной фазе Израиль - нам и будут навязывать мирные 
переговоры. Чтобы поставить на паузу войну, после которой плотно 
займутся уже нами. 

https://t.me/regnum_na/48613
https://t.me/SergeyKolyasnikov/53368
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Тут еще надо понимать, что США физически не могут без «Нового 
мирового порядка», который обнулит их чудовищный внешний долг. 
Это также является первостепенной задачей «дорогих американских 
партнеров».

МИГ России
Остается нерешенным самый главный вопрос, который побаивают-

ся поднимать эксперты и даже журналисты:
«а зачем ХАМАС вообще все это начал»?
А ответ на него уже виден, хотя и без детализации.
Большая война. Которая, возможно, даст Палестине настоящую, 

полноценную независимость и международное признание.

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Никогда не был сторонником «теорий заговоров» но Байден просто 

разом доказал все эти теории. Он либо совсем устал, либо демпартия 
наконец-то решила играть на все фишки. Я вот не удивлюсь, если Бай-
ден сейчас влупит, дескать новый мировой порядок потребует разру-
шить Аль-Аксу и построить третий храм, и вот тогда наконец-то ведо-
мые Мошиахом, они нам подарят «прежде невиданный миром поря-
док». У нас для вашего «нового порядка» будет подарки на 50 и 500 
кт, и 1 мт.

ZERGULIO🇷🇷
😉😉Нетаньяху заявил, что если «Хезболла» вступит в конфликт Из-

раиля и Палестины, это приведет к небывалым разрушительным по-
следствиям для Ливана.

А можно нам разбомбить Берлин, Париж, Прибалтику и прочих греб-
ней, которые вступили в украинский конфликт? Ну и Вашингтон разу-
меется?

МАРДАН
Будут бомбить Бейрут. Это как если бы мы засыпали тяжелыми ФАБ-

1500 и ФАБ-3000 - Ригу, Вильнюс и Таллин одновременно. Ну, и Вар-
шаву конечно.

Национальный Z Курс
Армия США готова действовать, если третьи страны напрямую вме-

шаются в конфликт между Израилем и ХАМАС — глава Пентагона Ллойд 
Остин.

Поддубный |Z|О|V| edition
США всё больше втягиваются в нынешний конфликт на Ближнем 

Востоке. По заявлению Пентагона в регионе будет развёрнута батарея 
THAAD и дополнительные комплексы Patriot.

https://t.me/mig41/29954
https://t.me/zhivoff/11408
https://t.me/SergeyKolyasnikov/53380
https://t.me/mardanaka/16789
https://t.me/nationkurs/28444
https://t.me/epoddubny/17837


ОГЛАВЛЕНИЕ 1137ДВАДЦАТЬ ВТОРОЕ ОКТЯБРЯ

Кроме этого, Вашингтон готовится к развертыванию дополнитель-
ных американских войск для «быстрого ответа в случае необходимо-
сти».

Объективно, подобные манёвры американцев расчитаны не сколь-
ко для «защиты Израиля», сколько для укрепления собственных пози-
ций на Ближнем Востоке. Впрочем, в Пентагоне этого и не скрывают.

Царьград ТВ
Кто кого: На первом видео - Женева. Митинг в поддержку Израиля. 

Говорят было целых 300 человек. На втором - Париж. Тут поддержива-
ют Палестину. Их не подсчитали, но, кажется, чуть больше, чем 300...

МИГ России
Писатель и мыслитель Нассим Талеб (тот, кто «черного лебедя при-

думал») : «Наземное вторжение еще не началось, но уже вчера око-
ло 100 тысяч человек прошли маршем в Лондоне. Если вы не можете 
уловить динамику истории, у вас серьезная проблема».

Kadyrov_95
Неутихающей болью отражаются в сердцах всех нормальных лю-

дей трагические события в Палестине. Творимые израильским режи-
мом бесчинства и преступления напоминают человечеству, что фа-
шизм остается реальной угрозой всему миру. Выжигая целые кварта-
лы и безжалостно убивая женщин, детей, стариков, Израиль навсегда 
запятнал себя несмываемым позором.

Мы все молимся за Палестину. Дуа - самое сильное оружие в мире. 
Поэтому сотни тысяч мусульман Чеченской Республики продолжают 
каждую ночь собираться в крупных мечетях для совершения коллек-
тивного Тахаджуд-намаза. С каждым разом количество верующих рас-
тет. В молитвах, обращённых к Всевышнему Аллаху, жители просят спа-
сения для населения Палестины и скорейшей победы нашим брать-
ям, сражающимся в рамках СВО против такого же фашизма.

Да смилостивится Господь миров над всеми нами и примет наши 
мольбы и благие деяния!

Андрей Медведев
Крайне рекомендую посмотреть это видео всем, кто пишет или го-

ворит про «начало Третьей мировой», или обещает, что арабский мир 
сейчас будет объединяться, чтобы уничтожить Израиль.

Вот максимум на что способен арабский мир, это провести митинг 
и нацепить на ослика флаг Израиля. А заодно отлупить несчастное жи-
вотное тапками. Вот и вся пассионарность.

Не будет никакой войны исламского мира против Израиля. Армии 
арабского мира просто не боеготовы, и понимают ещё меньше в со-
временной войне, чем, как выяснилось, ЦАХАЛ. Арабские элиты во-
обще воевать не собираются, им это не надо. В Сирии, где весь араб-

https://t.me/tsargradtv/60521
https://t.me/mig41/29959
https://t.me/RKadyrov_95/4025
https://t.me/MedvedevVesti/15615
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ский мир решил завалить Асада и поделить страну, хорошо подготов-
ленные боевики даже сирийскую армию не могли одолеть, а уж когда 
вмешалась России с регулярами и ЧВК, то тут ИГИЛ и закончился.

Действительно в исламском мире могут сражаться Иран и его прок-
си, вроде Хизбаллы. При этом Иран тоже воевать напрямую именно 
сейчас не будет. А война Хизбаллы против Израиля, это не война Ли-
вана. Официальный Бейрут воевать не будет. Другое дело, что Хизбал-
ла внутри Ливана давно стала отдельным субъектом. И ещё важно по-
нимать, что за палестинцев Хизбалла воевать не станет, палестинцев 
в Ливане ненавидят и презирают. Палестинцы источник десятка про-
блем для Ливана. Хизбалла станет воевать исключительно за себя и 
свои интересы.

Но прогнозы про северный или южный фронт войны скорее всего 
не сбудутся. Вся война будет проходить в секторе Газа. ХАМАС против 
ЦАХАЛ. Хизбалла будет атаковать на границе, но без фанатизма.

А все остальные будут наблюдать. И иногда бить ишаков тапками.

Рыбарь
В новость о возможном освобождении ХАМАС «еще примерно 200 

заложников» верится с трудом хотя бы потому, что их общее офици-
альное количество лишь ненамного превышает эту цифру. Группиров-
ка явно не планирует добровольно лишать себя козырей и отпускать 
почти всех пленников по домам.

Куда более вероятным выглядит вызволение парочки-другой захва-
ченных боевиками иностранцев в обмен на те же поставки топлива 
или помощи через КПП Рафах. Под видом «жеста доброй воли» пале-
стинцы избавятся от заложников, наименее ценных для них с практи-
ческой точки зрения.

Ну а самую большую выгоду из этой ситуации получает действую-
щая американская администрация, выставляющая себя главным игро-
ком на Ближнем Востоке. Который по щелчку пальцев может и изра-
ильскую операцию перенести, и заложников ХАМАС освободить, и гу-
манитарные вопросы порешать.

Царьград ТВ
Китай отправил военные эсминцы на Ближний Восток
На фоне опасений перерастания палестино-израильского конфлик-

та в полномасштабную войну отправка 6 эсминцев 44-й оперативной 
группы ВМС НОАК — более чем прозрачный сигнал от Китая.

Эсминец 052D «Цзыбо», фрегат «Цзинчжоу», корабль комплексно-
го снабжения «Цяньдаоху» взяли курс на Средиземное море. А эсми-
нец типа 052 «Урумчи», фрегат «Линьи» и корабль снабжения «Ду-
нпинху», по некоторым данным, уже находятся в районе Кувейта.

Какие интересы у КНР в этом регионе? Эскалация конфликта может 
повлиять на логистику и трафик грузовых и торговых судов Китая. А 
если китайцы смогут повлиять на прекращение блокады Газы, их вли-
яние на Ближнем Востоке и в исламском мире вообще может замет-

https://t.me/rybar/53511
https://t.me/tsargradtv/60518
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но возрасти.

Логика Маркова
Сегодня в районе Авдеевки ВСУ пытаются конратаковать, чтобы ис-

править серьезное ухудшение своих позиций и не допустить форми-
рование котла, который хочет им сделать армия России в Авдеевке.
ВСУ пытаются наступать на южном фланге в направлении Пески.

Карта - именно такие англоязычные карты используют американ-
ское и британское руководство ВСУ, которое и отдаёт приказы ВСУ. 
«Mister Zaluzhny! You should issue the order to attack the Pesky. Yes, Pesky». 
«Thank you, Sir for your advice. We will do our the best, Sir!».

Старая площадь
Американский Институт изучения войны ISW, ссылаясь на публика-

цию геолоцированных фотоснимков:
«ВСУ расширяют операции на восточном берегу Днепра, считают 

американские эксперты. Украинская армия закрепилась на восточном 
берегу Днепра в 27 км к востоку от Херсона.»

Британская разведка: «Локальная десантная операция ВСУ на ле-
вый берег Днепра успешна, украинцы закрепляются.»

Руководитель пресс-центра Сил обороны юга ВСУ Наталья Гуменюк:
«Эти выводы аналитиков не подтверждены военными, а преждев-

ременные заявления вредят боевой работе украинских защитников».
То есть пресс-служба ВСУ буквально вынуждена дезавуировать ра-

достные рапорты союзников, которые хватаются за любой положитель-
ный инфоповод, даже если его достоверность ничем не подтвержде-
на.

Роман Сапоньков
По Ситуации на левом берегу Днепра пока что вырисовывается сле-

дующая картина. Это второстепенный участок фронта. Наша разведка 
с лета фиксировала переброску подразделений ВСУ на правый берег 
и войска готовились к потенциальному десанту. После Казачьих лаге-
рей, думаю, уже никто не питал иллюзий, мол,  Днепр тихий участок 
фронта на котором можно отсидеться. Так же органы следствия и про-
веряющие в августе-сентябре капитально перетрясли участок фронта, 
с отставками. Т.е. работа шла системная, в том числе с кадрами.

 Далее со стороны ВСУ был выбран удобный участок для десантиро-
вания - у железно-дорожного моста. Там, во первых, лесистый участок 
фронта, что облегчает задачу обороняющимся после удачного десан-
тирования, там же проходит рокада Алешки-Радянское-Каховка,  пе-
ререзание которой усложнит манёвр резервами, сёла стоят друг от 
друга на удалении нескольких сотен метров, что позволяет опереть 
оборону на жилую застройку. 

Был выбран удобный момент, который складывался из состояния 
боевой готовности подразделений на местах, наличия боекомплек-

https://t.me/logikamarkova/8755
https://t.me/staraya/12481
https://t.me/RSaponkov/6212
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тов у артиллерии и т.д. Одновременно с высадкой был проведён удар 
в район Работино, там так же подгадали неудобный для нас момент. 
Вместе с с высадкой и атакой в Работино был нанесён удар по аэро-
дрому в Бердянске. Замыслом была атака с двух направлений с од-
новременным выведением из строй как можно большего количества 
вертолётов армейской авиации.  Целью высадки на левом берегу ско-
рее всего было захват плацдарма, т.к. удержание в районе н.п. Крын-
ки позволяло в перспективе объединить плацдарм в районе н.п. Каза-
чьи Лагеря-район Дачи-Антоновский мост. Сейчас плацдарма там нет, 
но в случае массированной высадки на озвученных территориях мож-
но было бы создать плацдарм шириной не менее 8 км в ширину и по-
рядка 4 км в глубину. А это уже считается полноценный плацдарм, по 
всем нормам времён Великой Отечественной

Однако на Запорожье успехов добиться не удалось. На Херсонском 
направлении сначала успехи были, однако потом инициативу начали 
перехватывать наши подразделения.  Полноценного плацдарма со-
здать не удалось.  Однако, замысел противника вырисовывается. Как 
вариант, готовится ещё одна высадка в районе Каховского водохрани-
лища и противник попробует погонять воль Днепра наши наиболее 
боеспособные части и артиллерию.

Русский инженер
ВСУ тренируются форсировать речные преграды на немецкой ин-

женерной технике. А тем временем, несколько дней шло полноцен-
ное наступление, с попытками форсирования Днепра в районе Херсо-
на, но наши бойцы отбили их. А в информационном поле это не особо 
не замечалось, что-то про какое то село говорилось, и всё. 

Но что важно понимать, сейчас была попытка форсирования лёгки-
ми силами, с помощью моторных лодок. Своего рода прощупывание, 
разведка боем. А основной удар они планируют провести, повторив 
высадку лёгкими силами, как можно дальше углубиться на нашем бе-
регу, и создать плацдарм, где уже можно будет переправить тяжёлую 
технику. Чему они собственно и тренируются. 

Военной перспективы это опять же не несёт, положить десятки ты-
сяч ради пары избушек лесника, не имеет смысла. Форсирование име-
ло смысл, даже лёгкими силами, только при изначальном плане ВСУ, 
с обязательным условием прорыва к Токмаку, и созданием паводко-
вой волны для разрушения Каховской дамбы. Но хоть дамбу и размы-
ли, а вот к Токмаку прорваться не сумели, и весь план накрылся мед-
ным тазом. 

Сейчас же для Киева архиважно привлечь внимание белого госпо-
дина американцев, чтобы по истечении 45 дней шатдауна (15 ноября), 
ему продолжили финансирование. Ведь без прямой помощи тыл очень 
быстро развалится, а кормить миллионы людей экономика Украины 
самостоятельно уже давно не в состоянии. 

Ну и плюс хотят продемонстрировать что они ещё что-то могут, что 
Западу начинать списывать издержки рановато, чтоб не только евре-
ям давали снаряды. 

https://t.me/rusengineer/1913
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Собственно опять ради медийной картинки 95го квартала будет про-
ливаться кровь как украинских граждан, так и наших бойцов. Но если 
у наших есть понимание что только из-за режима кровавого клоуна 
гибнут люди, украинским гражданам ещё только предстоит это осоз-
нать. Тем кто уцелеет.

Андрей Медведев
Военный эксперт, публицист, ведущий Радио России Даниил Безсо-

нов:
«На Херсонском направлении противник предпринял масштабное 

наступление, но впервые его не анонсировал. До этого они все свои 
наступления анонсировали, мол, вот сейчас мы пойдем, но теперь, на-
верное, поняли, что лучше не надо. Попытка масштабно высадиться 
на наш берег на Херсонском направлении и совершать наступатель-
ные действия была предпринята на прошлой неделе. Противник пла-
нировал силами двух батальонов начать первый этап. Потом долж-
на была подключаться 126-я бригада теробороны и севернее и севе-
ро-восточнее от населенного пункта и нашего прочного укрепрайона 
между Алешками и казачьими лагерями. Они должны были вклинить-
ся, прорвать нашу оборону и выйти на оперативные просторы, чтобы 
взять под контроль – насколько это возможно – территорию подкон-
трольной нам Херсонской области и заставить нас снять резервы, ко-
торые активно мешают им наступать на том же запорожском направ-
лении.

Задача была разделена на несколько этапов. Но осуществить ее не 
получилось.

Наши бойцы организовали оборону. Противник не ожидал, что наша 
артиллерия будет так точно все отрабатывать, и то, что будет приме-
няться авиация, и ФАБы будут бить точно в цель.

В итоге они продвинулись до пяти километров, но наши бойцы их 
выдавили. Отработали их «в мешок». Там сейчас они по сути в окру-
жении, с одной стороны – река, с другой – наши бойцы».

ZERGULIO🇷🇷
Для Украины вопрос финансирования от США - вопрос выживания. 

Если в пятницу перестанут поступать деньги - в понедельник Украина 
кончится. 

После нового витка палестино-израильского конфликта трубку от 
Зеленского на Западе перестали поднимать. Не докажет свою дееспо-
собность - спишут в утиль. С конфискацией награбленного в западных 
странах есс-но, начиная от вилл и заканчивая счетами в банках. 

Поэтому им надо показать хоть что-то. Контрнаступа не вышло, 
единственное что осталось - попытаться перерезать сухопутный путь 
в Крым, для чего кровь из носу нужен плацдарм, даже если перерубят 
сухопутный маршрут огнем и ударят по Крымскому мосту - западные 
кураторы это зачтут. 

Так что они все равно дернутся. Просто выхода нет.

https://t.me/MedvedevVesti/15614
https://t.me/SergeyKolyasnikov/53374
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GREY ZONE
•Таврийский плацдарм: быть или не быть•
Много за эти дни было написано текстов о ситуации на Херсонском 

направлении, и зачастую теми, кто отношения к нему не имеет. Но не-
которые всё же пытались донести происходящее. 

Итак, начнём с предыстории, что происходило за неделю до актив-
ных действий противника. А именно: противник накопил ** тысячную 
группировку войск, восполнив потери и проведя передислокацию 
ряда подразделений с других направлений, проведя их доукомлекта-
цию. А также ввёл в действия часть резервов. Но резервы не потому, 
что прежние кончились, а потому что требовалось создать численное 
преимущество в рамках необходимого наступательного потенциала 
на ряде участков. 

Параллельно с этим, ближе к середине октября противник осуще-
ствил частичный/временный вывод из возможности пропускной спо-
собности трёх мостов через Северо-Крымский канал с использовани-
ем РСЗО типа «HIMARS». Также украинская сторона занялась уничто-
жения наших вышек связи в рамках их досягаемости средств пораже-
ния. Явление не стало массовым, но звоночек есть, сеть действитель-
но пропадала. В некоторых местах отсутствует и по сей день. Вместе с 
этим, противник организовал перемещение тяжелой военной техни-
ки базировавшейся близ Херсона, а также по трассе Т2207 подтянул 
резервы с по направлению Давыдов Брод–Берислава.

Умные и ответственные люди понимали, что вот-вот и не сегодня, 
так завтра – будут попытки со стороны противника. По обоюдному 
мнению с мест, вывод таков, что высшее командование засунуло го-
лову в песок и не отреагировало должным образом. Даже несмотря 
на то, что поступали регулярные данные об осведомлённости замыс-
ле протвиника. 

Утром 17 октября, в районе населённого пункта Песчановка на лод-
ках было высажено до 40 человек противника в лице ВС Украины. Сам 
противник был обнаружен в районе полудня. На тот момент он уже за-
шёл в сам населённый пункт, откуда следующий несколько часов его 
выкуривала наша артиллерия. И сказать честно, делала это не плохо. 
Да и вообще, в произошедшем за эти дни нельзя ни слова плохого ска-
зать про бойцов на местах. В принципе, как и всегда. Солдаты делают 
свой тяжёлый ратный труд, даже несмотря на то, что кто-то постоянно 
им эту ношу усложняет.

Далее противник начал организовывать эвакуацию из Песчановки, 
осуществив отход в сторону железной дороги и ниже по ней в сторо-
ну проходящего по ней мосту. В процессе эвакуации наша артиллерия 
также где-то удачно, где-то нет наносила по противнику огневое пора-
жение. Но главное итог – противник продолжал отступать. 

К исходу дня противник осуществил очередное десантирование в 
данный район численностью до взвода, после чего рассредоточился. 
Поражение лодок противника на рейде используя FPV-дроны не всег-

https://t.me/grey_zone/21342
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да представлялось (но иногда получалось) возможным, в виду актив-
ного использования станций РЭБ на самих лодках, при подлёте к кото-
рым дрон терял сигнал. Следующие два дня (19 и 20 числа) на данном 
участке прошли значительно тише.

18 октября ночью по Днепру зашли диверсионно-разведыватель-
ные группы противника одного из его известных подразделений. Про-
тивник высадился в районе Крынок и ушёл в сосновое лесничество 
к юго-западу от населённого пункта. В этот же день одной из такой 
групп специального назначения был осуществлён налёт на наши силы 
на «херсонской трассе», которая и без того в последнее время стала 
простреливаема артиллерией и FPV.

19 октября утром противник высадил ещё около 20 человек в райо-
не населённого пункта Крынки. При этом обеспечивал прикрытие сво-
его десанта достаточно сильными артиллерийскими ударами. Прилё-
ты были каждые 5 секунд на протяжении нескольких часов. К исходу 
светового дня, стало понятно, что просто так выкурить противника не 
удастся и он уже начал окапываться в том самом ранее упомянутом 
лесном массиве. 

При этом, предполагалось, что он отошёл по западной окраине Кры-
нок отойдя в направлении Казачьих Лагерей (не в них самих), которые 
на настоящий момент находятся по нашим контролем. 

21 числа противник снова произвёл высадку десанта в районе бере-
га под Песчановкой. Наступательных действий не предпринимал. Рас-
средоточился. Предполагается, что те также пытаются организовать 
плацдарм с соседними Антоновскими дачами близ Антоновского мо-
ста, где противник уже давно плотно обосновался на левом берегу.

Контрмеры по противодействию, конечно, уже принимаются. Не так 
быстро, как кому-то наверху хотелось, но в целом успешно.

Это просто сводка о цепочке событий и произошедшего с указани-
ем действий противника. Про наши действия и потери говорить, ко-
нечно, не буду. Но российские бойцы действуют на местах не благода-
ря, а как всегда вопреки.

В целом ситуация делается более проблематичной из-за нехватки 
личного состава, и того, что у его части отмечается низкий уровень 
подготовки и мотивации в виду незаинтересованности в изменении 
этого командованием на местах. 

Помимо этого, явно проявляется отсутствие возможностей ведения 
контрбатарейной борьбы, а также ведения аэроразведки на удалении, 
используя БПЛА самолётного типа. Направление нуждается в усиле-
нии обороны в инженерном плане, как это было на Запорожском на-
правлении. Нужны качественные линии обороны и система минных 
заграждений. Но наверху люди всегда поумнее сидят, там виднее.

Сладков +
УТОЧНЕНИЕ ОТ ГЕННАДИЯ АЛЕХИНА:
«Александр Валерьевич, ещё один очень любопытный штрих к вче-

рашнему бою в районе населённого пункта Новая Таволжанка, на гра-

https://t.me/Sladkov_plus/8897
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нице Харьковской и Белгородской областей. Чтобы пробраться на тер-
риторию Белгородчины, ВСУшники используют 14-15-летних пацанов.

Тут уже наши разведчики назвали их гитлерюгенд. Квадроциклы, за 
рулём подросток, на эти квадроциклеы крепят миномёт, подъезжает 
как можно ближе к границе, выпустили несколько, сделали выстрелы 
из минометов и пытаются уходить.

Это не первый случай. Таких юнцов они используют и на некоторых 
других направлениях. Вот такой интересный штрих

Касательно потерь во время вчерашнего боя, украинской сторона 
понесла ощутимые потери как в лёгкой бронированной технике, так и 
среди личного состава».

Readovka
Свежеиспеченный «герой» Украины вновь оказался матерым на-

цистом — «азовец»* усыплял раненных, чтобы проверить действие 
препаратов

Взятый в плен боевик «Азова» Евгений Чуднецов магическим об-
разом оказался в Киеве и раздает интервью — в беседе с украинским 
пропагандистом Дмитрием Гордоном «азовец» предстал «светлоли-
ким» бойцом за незалежность. Известный местным жителям своими 
зверствами боевик поведал о том, что русские солдаты были с ним 
слишком жестоки — пристально допрашивали, хотя он всего лишь по-
левой медик.

Но в плену Чуднецов поведал, что с детства проповедует нацистские 
взгляды с акцентом на расовую чистоту. Руководствуясь опытом своих 
идейных вдохновителей, «азовец» умерщвлял раненных людей, ищу-
щих помощь на подконтрольных ВСУ территориях. Чтобы проверить 
скорость смерти от препаратов, вместо обезболивающего он вводил 
им целый «букет» с запредельной дозировкой и тем самым усыплял 
людей как дворовых собак.

Количество человек, прошедших через последователя худших не-
мецких практик, пока что невозможно установить. На опубликован-
ных кадрах «азовец» рассказал о нескольких из них — троим тяжело-
раненым он ввел смесь из обезболивающих препаратов, в результа-
те чего все они скончались. Теперь нацист гуляет по «расово-положи-
тельному» Киеву, а пропагандисты лепят из него эталонного защитни-
ка.

* — признана террористической организацией и запрещена в РФ

Fighterbomber
Вчера произошло знаковое событие в жизни АВВАКУЛ, а именно 20 

летняя годовщина очередного выпуска с этого замечательного учили-
ща лётчиков, в честь чего в Армавире прошли традиционные торже-
ственно-праздничные мероприятия в режиме «Банкет». С чем я при-
частных, конечно, поздравляю!

Благодарные поклонники работы и службы выпускников (а выпуск-
ники выпустившиеся 20 лет назад, это в основном действующие лет-

https://t.me/readovkanews/68221
https://t.me/fighter_bomber/14464
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чики на серьёзных должностях и званиях) не смогли пройти мимо это-
го события и прислали на юбилейный выпуск огромный 20кг торт и 
несколько ящиков вискаря «Джеймсон».

Благодарные выпускники обалдели от такого царского подгона и, 
пока торт резался, начали традиционно делать селфи и выкладывать 
в свои закрытые группы одноканов фотки со словами благодарности 
и спасибами. Все как обычно.

Параллельно все гости начали пытаться узнать имена благодетелей, 
дабы поднять за его здоровье тост, но  найти их почему-то не получа-
лось.

Один ответственный офицер, грубо и беспардонно воспользовав-
шись своим служебным положением, отправил своим тщ майорам 
фото курьера с камер наблюдения, принесшего столь прекрасный и 
вкусный подгон, ибо благодарность должна быть благодарна. Сами 
понимаете.

Не знаю зачем вдруг, но человек похожий на курьера в момент про-
верки купил билет на самолёт. Чисто случайно им оказался уроженец 
славного г.Мелитополь, видимо прибывший поздравить выпускников 
и отбывающий домой. Ну а дальше дело техники. Курьер был найден 
и посажен на бутылку.

Все тут же рассказал: и про торт с сильнодействующим ядом и ка-
кие бутылки он докупал, а какие были отравлены сразу. И откуда знал 
количество гостей и где будет проходить праздник. Даже эмблему АВ-
ВАКУЛ нарисовали актуальную. Торт делался с нуля в Армавире. Кон-
дитеров сейчас ищут.

По чистой случайности и благодаря сознательности офицеров, от-
ставивших анонимный торт и алкашку в сторону, никто тупо не успел 
ни торт съесть, ни алкашку затестить. Торт даже успели уже порезать. 
Это была бы катастрофа. 77 гостей. Все живы. ГУР в этот раз соснул 
полностью. И это хорошо.

Теперь я обращаюсь в принципе ко всем завтрашним выпускникам 
и военнослужащим. Помните, что идёт война. Выпускник-литеха из 
себя представляет пусть пока околонулевого специалиста, но отлич-
ную групповую и расслабленную цель. Из смерти которых хохлы сде-
лают медиа-победу. У вас скоро выпускной, будет праздник. Будете 
лить.

Учитывайте, что вас могут не только отравить. Но и убить ещё тыся-
чей других способов. Будьте осторожны!

Военкор Котенок
Коллега по-летному доложил о попытке отравления молодых офи-

церов, их родных, близких, командиров-преподов и гостей во время 
20-го выпуска в Армавирском высшем военном авиационном команд-
ном училище летчиков ПВО.

Выпускникам доставили торт (отравленный) и ящики с таким же ви-
ски от «анонимных» «старших товарищей». Концы терялись, но реши-
ли проверить курьера — гарного мелитопольского бандерлога, кото-

https://t.me/voenkorKotenok/51474
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рый и выдал всех.
Операция выродков ГУР во главе с упырем будановым сорвана. Офи-

церы живы.
Будьте бдительны!

Царьград ТВ
Бдительные офицеры не растаяли при виде нежданных гостинцев, 

а попытались выяснить, от кого они. Курьера задержали, им оказался 
житель Мелитополя. Он признался, что торт и алкоголь оказались на-
пичканы сильнодействующим ядом.

Враг хитёр, в нём звериная злоба — смотри в оба!

Логика Маркова
Попытка массового отравления лётчиков курсантов военного учи-

лища в Армавире. На большое мероприятие в честь 20 летия выпуска 
лётчиков принесли отравленный торт и отравленное виски. 21 октя-
бря.

Торт уже разрезали и хотели есть. Но кто то из офицеров проявил 
бдительность и потребовал выяснить, кто же принёс торт. И оказалось, 
что курьер, который привёз торт и виски, уже уехал из Армавира в 
Ставрополь и срочно взял билет на самолёт. Его задержали. Торт есть 
не стали. В торте и виски нашли яд. Курьер уроженец бывшей Украи-
ны. Мелитополя вроде. 

 То есть ясно, что это СБУ или ГУР МО Украины пыталось отравить 
лётчиков.

СБУ и ГУР МО Украины  находятся под полным контролем ЦРУ США 
и военной разведки Пентагона. Они специально пытаются сделать во-
йну между Россией и Украиной с грубым нарушением всех междуна-
родных конвенций, чтобы это была тотальная ненависть типа между 
евреями и палестинцами. 

И им не жалко украинцев, - они рады будут, если Россия тоже будет 
использовать против украинцев жесточайшие методы террора. Чтобы 
ненависть к России была больше на Украине. 

Поэтому США пытаются раскрутить именно террористическую вой-
ну между Россией и Украиной. И этот отравленный торт - яркий при-
мер.

Олег Царёв
На фото — 32-летний Семёнов Е., задержанный в аэропорту Став-

рополя по запросу армавирских оперативников.
Все-таки история про попытку отравления лётчиков выпускников 

реальная.

МАРДАН
С ужасом прочитал эту историю. Слава Бог пронесло! А потом по-

думалось. А где аналогичные истории про успешные операции нашей 

https://t.me/tsargradtv/60520
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военной разведки на территории Украины? Вы слышали про такое? Я 
- нет.

Военкор Котенок
Неудавшимся отравителем молодых русских летчиков в военном 

училище в Армавире оказался 32-летний агент ГУР с «украинской» фа-
милией Семенов.

Снова практика показывает — русские со сбитым жизненным целе-
указанием на ментальном уровне становятся врагами своей Родины и 
в качестве неофитов готовы к любой грязной и кровавой работе. Спи-
раль истории вновь бросает нас на встречу с предателями…

Анатолий Шарий
Попытка отравления тортом с ядом 77 военных лётчиков в Арма-

вирском военном авиационном училище.
Торт и ящик виски доставили на празднование 20-летней годовщи-

ны выпуска из училища.
Торт разрезали, но есть не стали. Почуяли специфический запах ку-

раре. 
Один из офицеров решил проверить, кто его принёс. Словно инде-

ец шел он по следу и понял, что курьером был украинских шпион. 
Шпион  уехал из Армавира и после этого купил билет на самолёт. 

Его задержали в аэропорту Ставрополя. Из-под куртки выбивался фла-
жок Украины.

Оказалось, 32-летний житель Мелитополя по фамилии Семенов на-
чинил торт ядом.

Чудо и смекалка спасли 77 пилотов РФ.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
В Харькове четкое попадание в почту. Казалось бы причём здесь по-

чта? Там перевозят сух паёк, медикаменты и... военную технику.
Утром готовимся опять слушать сказки про злых русских.

Логика Маркова
Удар по термину Новой Почты в Харьковской области. Этот граж-

данский объект использовался ВСУ в нарушении международных кон-
венций как тайный военный склад. Там ВСУ имели более 50 танко-
вых двигателей. Сторонники России на Харьковщине, рискуя жизня-
ми, передали эту информацию армии России и армия России уничто-
жила огромный склад танковых двигателей. Такое нарушение между-
народных конвенций это норма для ВСУ, которые фактически исполь-
зуют мирных жителей Украины как живой щит в стиле ИГИЛ. Потому 
что ВСУ это не армия Украины, это прокси армия США.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
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Как почта хохлов перевозит военную технику? Вот так. Удобно, скрыт-
но. По крайней мере они так думали.

ZERGULIO🇷🇷
Ночной удар ВКС РФ  по почтовому терминалу в Харькове и два пе-

чальных «почтальона» укронацистов. Терминал использовался, как 
склад и располага, попало хорошо.

Рыбарь
😉😉😉😉 Удар ВС РФ по терминалу «Новой почты» под Харьковом
Ночью российские войска нанесли удар по терминалу украинской 

логистической компании «Новая почта» в поселке Коротыч к западу от 
Харькова. Ракета попала в одно из двух зданий и нанесла ему значи-
тельные повреждения. Погибли несколько находившихся внутри ра-
ботников.

Координаты: 49.9661111, 36.0083333
Как «Новая почта», так и другие аналогичные фирмы давно оказы-

вают логистические услуги ВСУ, иногда даже доставляя бронетехнику 
к передовой. Поэтому их объекты в прошлом уже несколько раз ста-
новились целями российских атак.

Любопытно, что в ходе ночного налета был поражен инновацион-
ный терминал с автоматизированным оборудованием голландской 
компании Vanderlande, обеспечивавшим сортировку 8,5 тысяч посы-
лок в час.

Скажется ли вывод из строя терминала на скорость доставки укра-
инским формированиям коптеров и других элементов снаряжения на 
передовую в Харьковской области — увидим в скором времени.

GREY ZONE
Появились кадры последствия нанесения ракетного удара по тер-

миналу «Нова Пошта» в Харьковской области.
По-видимому, всё же имеет место быть предоставление агентур-

ным источником информации недостоверных данных для принятия 
решения о нанесении огневого поражения.

В принципе, логика удара изначально была под вопросом, так как 
несмотря на то, что есть неопровержимые данные использования гру-
зового транспорта и логистических возможностей компании «Нова 
Пошта» по организации скрытого перемещения техники ВС Украины, 
опрометчиво предполагать, что данная техника должна была быть до-
ставлена на пункт выдачи, а не в какую-нибудь деревню или забро-
шенную промышленную зону, где её бы разгрузили и она раствори-
лась в прифронтовой зоне.

Следуя данной логике, доставка на почтовый терминал военной тех-
ники с территории которого она должна самостоятельно убыть, сво-
дит к нулю всю организованную ранее скрытую транспортировку.

Но, конечно, быть может всё, что угодно.
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Олег Царёв
По взрыву на крупном терминале «Новой Почты» в поселке Коро-

тыч Харьковской области. Фото и видео оттуда. Как я ранее не раз пи-
сал, Новая Почта с ее логистическими возможностями с первых ме-
сяцев используется Киевом для доставки военных грузов — дронов, 
формы и прочего. Однако в данном случае основная версия — пора-
жение украинской же ракетой С-300. Специалисты взрывотехническо-
го управления уже изъяли обломки ракеты С-300 из терминала. Укра-
инцы все время дают количество использованных ракет в своих свод-
ках, но до сих пор не было доказано, что Россия применяет ракеты 
С-300 для нанесения ударов по Украине. Наше Министерство Оборо-
ны утверждает, что разрушения, вызванные С-300 — это результат ра-
боты украинского ПВО, когда отработавшая ракета падает на невоен-
ные объекты.

ВС РФ же нанесли удар по скоплению ВСУ рядом с Деркачами так-
же в Харьковской области. Ночью поражен железнодорожный вокзал 
в Константиновке (территория ДНР, подконтрольная Киеву). Удар был 
нанесен во время прибытия состава с резервами и боеприпасами — 
множество повторных детонаций.

Что касается атак Украины, вчера вечером была попытка атаки ВСУ 
в Воронежской области, сработала система ПВО - сбит дрон.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Вообще не понимаю рефлексии хохлов по поводу разбомбленного 

какого-то почтового терминала в Харькове.
В Газе к хуям сносят целые жилые кварталы и никаких сантиментов. 

А тут какая-то укрпочта, которая с самого начала войны только и зани-
мается тем, что обеспечивает военную логистику ВСУ. Законная воен-
ная цель. Обсуждать нечего. Так было нужно. Кому что-то не нравится 
идите это расскажите евреям в Израиле.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Сегодня весь день хохлы пытались раскачать тему с харьковской по-

чтой и влезть с этим инфоповодом в мировую повестку.
Но всем оказалось просто насрать на эту почту

Логика Маркова
Александр Дугин предложил «отлавливать дудей, и повестку в воен-

комат. Это будет абонентской платой за ютуб». Это получается, те мо-
лодые, кто считает себя умными и пацифистами, но реально глупые и 
их используют для войны против России, их теперь называют дудья? 
Или дуди?

Николай Стариков
Гражданская война внутри русского народа, которую все- таки ра-
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зожгли англосаксы, безусловная трагедия. Лучше бы её не было, как и 
не было распада СССР и всех последствий этой «величайшей геополи-
тической катастрофы XX века.

Но давайте посмотрим на Китай. Война внутри китайского народа 
началась вначале ХХ века и эта гражданская кровавая распря продол-
жалась до 1949 года.

С перерывами на войну с японцами китайцы десятилетиями воева-
ли друг с другом. А потом победила КПК во главе с Мао Цзэдуном.

Прошло ещё время и раны былой гражданской войны можно раз-
глядеть, только смотря в бинокль на Тайвань. Китай идет вперёд, рвёт-
ся по всем направлениям в лидеры.

Так будет и у нас. Прочь уныние.

Книга Носовича
Мы вступили в период, когда самые застарелые ситуации, статус-кво 

по которым сохранялся со времен распада СССР, начинают разрешать-
ся быстро и окончательно. После Нагорного Карабаха я сразу сказал, 
что следующим должно стать Приднестровье, и дело к тому идет, судя 
по тому, что у Кишинева и Тирасполя по решению приднестровского 
вопроса начал формироваться консенсус. В правительстве ПМР при-
знали, что в словах Майи Санду есть логика и здравый смысл, когда 
она допускает отказ от Приднестровья ради вступления Молдовы в 
ЕС. Два берега Днестра давно разошлись, на левом берегу сложилась 
своя гражданская нация, которой не по пути с правобережной Мол-
дову. Так зачем пытаться склеить разбитую чашку: Молдавию в грани-
цах Молдавской ССР?

Мотивация Тирасполя понятна. Выход из серой зоны, международ-
ное признание и подтверждение суверенитета - кто же от такого от-
кажется? От этого сигналы симпатии в адрес Санду. Политика может 
укладывать в одну постель очень разных людей

Владислав Угольный #Верните_Лизу_В_Метро
И, всё таки, мы, как абсолютное Добро, победим и убьём всех вра-

гов потому что имеем право: они поругали любое божественное пра-
во, надев скотч другого цвета.

Именно грех другого цвета скотча делает хохлов Злом и нашими 
врагами, а не убитые дети.

Убитые дети интересуют либо их семьи, для которых это трагедия, 
либо онанистов.

Любовь к большим нарративам - пошлая и устаревшая. Осмыслять 
что-либо кроме цвета скотча - западло.

Сейчас.
После войны задним числом залегендируем какие мы пиздатый, 

милосердные и как не хотели побеждать, но нас буквально заставили.

Владислав Угольный #Верните_Лизу_В_Метро
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Настроение мерзкое, поэтому давайте продолжим крамолу.
Чем больше умирает условных детей - тем лучше для политическо-

го движения.
Смерти (особенно детские) это всегда трагедии на индивидуальном 

уровне, но для политических структур и движений смерти - новые му-
ченики.

Которые питают политическое движение и радикализируют его.
Это, как правило, работает случайно, само по себе.
Не сожгли бы хохлы одесситов и не убей бы хохлы девочку Поли-

ну в Славянске, вероятнее всего Русская Весна окончательно бы про-
играла.

Мы живём и воюем сейчас эпизод Третьей Мировой потому что хох-
лы оказались достаточно тупыми и кровожадными, чтобы мобилизи-
ровать русских в Новороссии, Донбассе, РФ про литой ими кровью. 

При этом люди, от чьего лица выступает политическое движение, 
разумеется заинтересованы в скорейшее наступлении мира и чеб ни-
кто не умирал.

Именно так работают гражданские противостояния и войны. Это 
жутко, страшно, мерзко, но именно так оно работает.

И будет работать ещё очень-очень-очень долго.
Мразь здесь только одна: журналисты, которые обеспечивают транс-

формацию из состояния «мёртвое тело» в «национальный мученик»
Работает это как для русских, так и хохлов, кого угодно. Даже пале-

сов и жидов.

Олег Царёв
Джордж Буш-старший: «…именно развал Советского Союза есть мое 

самое главное поражение. Боюсь, что это внешнеполитическая ката-
строфа, размера которой мы еще все не поняли». 

Все процессы, сегодня разжигающие пожар третьей мировой вой-
ны, вызваны как раз распадом СССР. В той или иной степени. Был бы 
Советский Союз, было бы в мире больше справедливости. Меньше 
войн. Боялись бы.

Олег Царёв
В комментариях к посту с цитатой Буша-старшего читатели пишут, 

что высказываний об СССР у Буша было больше. Да, это так. В скан-
дально известном интервью для газеты The New York Times буквально 
за год до своего ухода с президентского поста Буш признавался, что 
приложил немало усилий для развала Советского Союза. 

Однако сам факт существования этого интервью под вопросом. В 
свое время читал об этом. Дело в том, что тот самый разговор у ка-
мина Джорджа Буша и знаменитой Сары Макклендон — представи-
тельницы журналистского пула Белого дома, с опытом более 50 лет, с 
которой папа Буш близко дружил, состоялся в июне 1992 года. Запи-
си свободной беседы, еще не прошедшей утверждение как интервью 
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для СМИ, были опубликованы в информационном бюллетене Сары 
Макклендон 7 июня 1992 года, однако, вопреки обычной практике, 
само интервью полностью напечатано не было. По непонятным при-
чинам. Но уже 16 июня автор передала оригинал материала в дар би-
блиотеке университета в Миссури, где он был архивирован в Фонде. 
Сам фонд считается закрытым, библиотека подготовила реферат ин-
тервью — якобы тот самый текст, который мы сейчас и обсуждаем. А 
после смерти журналиста в 2003 году с сайта исчез и сам реферат, и 
даже страничка индекса с его описанием. 

Возвращаясь к самому интервью. Вот эти его фрагменты широко ра-
зошлись по сети:  

«Именно развал Советского Союза - есть мое самое главное пора-
жение. Советский Союз имел очень важную роль для Америки. У него 
давно не было военной способности победить нашу страну, но он мог 
нанести нам неприемлемый ущерб. Мы опасались его, как опасаются 
дикого волка или медведя».

«Я сделал все, чтобы Союз так и остался большим голодным и не-
мощным, - признавался Буш. - Я кормил его из моей руки и приучал 
к моей ласке. В нашей казне не было средств, и я оказывал Союзу гу-
манитарную помощь из моих личных денег».  Помните ажиотаж, вы-
званный появлением на прилавках магазинов американских окороч-
ков — «ножки Буша» или «окорочка Буша»? 

«Друг в нужде - друг навсегда», - подчеркнул Буш. - “Вы плохо пони-
маете то, что случилось. Россия не побеждена, напротив - она очень 
усилилась и нам нужно, чтобы она была нашим другом - именно поэ-
тому я бесплатно кормил всех этих русских».

Именно после распада СССР, как считает Буш-старший, Россия на-
чала свой подъем и восстановление собственной мощи: «Россия пре-
одолеет свои нынешние проблемы и станет гораздо более злой и мо-
гучей, и хорошо запомнит всех, кто ее нынче обидел, - уверял экс-пре-
зидент. - И я хотел бы быть таким же другом России, каким я был вра-
гом для Советов».

Предрек тогда Буш и триумфальное возвращение экономики Рос-
сии после распада СССР: «Россия оказывается с бюджетным профици-
том и ее казна оказывается больше и мощнее советской. А потом она 
с триумфом вернется и нам все припомнит, а у нашей экономики уже 
граничное состояние - нулевой прибыли».

Объясняет Readovka
Ситуация складывается не в пользу США. Даже прекрасно понимая 

опасность развития Арктики в обход собственных интересов, скован-
ный уже двумя региональными конфликтами и ростом противостоя-
ния на Тихом океане Вашингтон не может в достаточной мере уделять 
внимание одновременно всем проблемам, созданным его недально-
видной внешней политикой.

Американские имперские амбиции стали для Штатов бременем, 
чем Москве необходимо воспользоваться в полной мере. Задейство-

https://t.me/readovkaru/4682
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вав слабости НАТО и желание стран Глобального Юга расширить своё 
влияние в Арктике, Россия имеет все возможности заполучить небы-
валые стимулы для развития своего Арктического региона, добавляя 
при этом проблем геополитическим конкурентам.

Основной трудностью остаётся поддержание такого баланса, кото-
рый не оставит ни у кого сомнения в том, чьей вотчиной является Ар-
ктика и чьё слово будет решающим.

Ростислав Антонов
Ещё один «звоночек» наступающего «нового мира» мы можем на-

блюдать теперь в Латинской Америке, где на наших глазах размора-
живается старый конфликт между Венесуэлой и Кооперативной ре-
спубликой Гайаной (да, так эта страна называется). 

Одна из возможных причин - планы СЩА по добыче полезных ис-
копаемых в спорной провинции Эссекибо. Венесуэла, как понимаю, 
хочет добывать там всё самостоятельно. 

В декабре этого года в Венесуэле пройдет референдум по поводу 
судьбы спорной провинции, после которого может случиться много 
чего интересного.

 Примечательно, что этот бунт происходит прямо на заднем дворе 
Америки. И в любое иное время США раздавили бы его в зародыше, 
а вот сейчас уже не факт. 

За последние годы Венесуэла укрепила связи с Россией и Китаем, 
перевооружила российским оружием армию и вообще позволяет себе 
весьма конфликтную политику по отношению к региональному геге-
мону.

Справочно. В Венесуэле 28.5 млн человек, а в Гайяне 0.75 млн. 
В интересное время живём

МАРДАН
Мадуро решил открыть американцам ещё один «второй фронт». 

Третий.

Димитриев
Не думаю, что наезд Венесуэлы на Гайану как-то ущемляет гордость 

США. 
Гайана - член британского содружества, другое ее название Британ-

ская Гвиана. Британцы в 19 веке втиснулись между голландской Гвиа-
ной и Великой Колумбией, отжав у обоих периферийные территории 
(у первых 30% нынешней Гайаны, а у вторых 70% - и вот за них сейчас 
спор). Население ее, кстати, в основном это индийцы, которых навез-
ли из других колоний. Когда Британскую империю раскулачивали в 20 
веке Гайана особенно опасалась за свои западные территории. Сейчас 
вот видимо в связи с британской активностью на разных направлени-
ях, об этом вспомнили и возможно поддержали Мадуро в имперских 
амбициях. Но не против Штатов. У Штатов с Венесуэлой как ни стран-

https://t.me/r_antonov/4337
https://t.me/mardanaka/16786
https://t.me/russ_orientalist/15953
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но все хорошо. На прошедшей неделе венесуэльские облигации взле-
тели чуть не в два раза после того, что американцы смягчили санкции.

ZERGULIO🇷🇷
Канцлер Германии Олаф Шольц в кипе выступил на открытии новой 

синагоги и заявил о недопустимости антисемитизма. На фоне Шольца 
даже Зеленский выглядит вполне ничего, таким убожищем награди-
ли судьба и Сорос Германию.

АДЕКВАТ Z
4,4 тысячи граждан, которые нам больше не граждане, потому что 

сдали российские паспорта с начала года (и еще 4,3 тысячи за весь 
прошлый) - это часть естественного и похвального процесса очище-
ния страны от контингента, которого стране не надо и даром. Другая 
грань этого же процесса - суды и приговоры над дегенератами общим 
числом с прошлого года, наверное, уже несколько сотен, что за мел-
кие подачки по бандеровским заказам в мессенджерах пытались под-
жигать военкоматы, релейные шкафы или покушаться на диверсии в 
иных формах. Этих гражданства, если оно по рождению, не лишат, но 
естественный отбор в их отношении сработал не с меньшей надежно-
стью: поднял руку на воюющую страну - попал в отбросы общества, 
где тебе с такими наклонностями и место.

Третья грань - контингент, паспортов не сдававший, но удравший 
из страны не из глупого животного страха (эти, кто не совсем безнаде-
жен, как раз уже вернулись в довольно товарном количестве), а что-
бы целенаправленно и осознанно работать против нее. В антисани-
тарных (кто там в задних рядах вспомнил про клопов?) условиях и в 
массе за довольно несытный прайс. Этим счет если не тоже на тыся-
чи, то во всяком случае на многие сотни. Объединяет их то, что в Рос-
сии каждого с гарантией ждут нары и следствие, поэтому по своей до-
брой воле их здесь не будет, поэтому они тоже проходят по категории 
очищения. Есть, правда, нюанс: если победим достаточно разгром-
но, чтобы в условия урегулирования входил вопрос о выдаче публики 
этого сорта по длинному списку, то выдадут ни секунды не колеблясь 
и не морща мурло, как власовцев в сорок пятом.

И четвертая грань - это вступающий в силу где-то через неделю об-
новленный закон о гражданстве, вернее, все, у кого по этому закону 
можно будет отбирать паспорта по намного более широкому, списку 
оснований - независимо от времени их возникновения. Первые ме-
сяц-два после этого вступления в силу, смотря по скорости раскрутки 
административной машины, должны будут показать запланирован-
ный масштаб очищения по этой линии.

Царьград ТВ
«Очень эффективно»: британский писатель похвалил, как Россия из-

бавилась от предателей
Британский писатель Оуэн Мэтьюз по достоинству оценил работу 

https://t.me/SergeyKolyasnikov/53381
https://t.me/politadequate/8040
https://t.me/tsargradtv/60526
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русских силовиков. Без репрессий и откровенных гонений Путину уда-
лось избавиться ото всех предателей. А вместе с ними — миллион че-
ловек, которые могли стать армией.

«Это не репрессии 1937 года. Команда Путина действовала очень 
эффективно», — сказал Мэтьюз в интервью одному из таких беглецов, 
телеведущему Владимиру Раевскому. Лауреат множества телеконкур-
сов, автор передач и владелец продакшн-студии, Раевский с началом 
СВО сбежал в Израиль и пообещал «никогда не возвращаться». При 
хвалебных словах Мэтьюза Раевский скептический дёрнул плечами и 
поджал губы, но опровергать слова писателя ему явно не хватило духу.

А ведь Мэтьюз не замечен в пустом славословии в адрес полити-
ков. И даже известен откровенной критикой Кремля. Однако с ситуа-
цией он знаком не понаслышке — работал репортёром на Украине, и 
был свидетелем как Донбасс заявил о единении с Россией.

Ото всех явных предателей Россия избавилась. Но остались скры-
тые, и они опаснее.

Readovka
Боец ММА Ильяс Якубов задержан и обвиняется в публичном оправ-

дании терроризма — спортсмен опубликовал ролик, где тренируется 
под речи Шамиля Басаева

Столичный СК сообщил о задержании некоего 31-летнего мужчи-
ны, которому предъявлено обвинение по статье 205 УК РФ — публич-
ное определение терроризма. Им оказался известный боец поп-ММА 
Ильяс Якубов, которого ранее поймали с поличным за публикацию ро-
лика, где он тренируется под речи о джихаде Шамиля Басаева. Тогда 
против Якубова выступил патриотический блогер Макс Дивнич, а пра-
воохранители начали следственную проверку «творения» бойца.

Следствие намерено ходатайствовать в Чертановский суд об аресте 
поп-ММА бойца.

Что-то знаю / Павел Данилин
На фоне «отмены» России по всем фронтам, наши спортсмены на-

столько массово ломанулись менять гражданство или переходить в 
иностранные клубы, что даже президент обратил на это внимание: 
«Надо понять, что нам делать с этими дельцами от хоккея, которые 
ребятишек еще со спортивных школ отбирают и тащат за границу» И 
тут же Министерство спорта совместно с Госдумой решило разрабо-
тать ограничения на выезд талантливых российских спортсменов за 
рубеж.

Я, конечно, не в восторге, что лучшие покидают страну, которая и 
сделала их звездами. Но, с другой стороны надо понимать, что век 
профессионального спортсмена очень короток. Без участия в между-
народных соревнованиях они не смогут показать все, на что способ-
ны.

В конце концов, мы живем в свободном государстве. В Россию спо-
койно могут вернуться релоканты, не совершившие преступлений. 

https://t.me/readovkanews/68212
https://t.me/ctotoznayu/5346
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Почему именно для профессиональных спортсменов вдруг намерены 
сделать индивидуальный ГУЛАГ?

Так что, пока сложилась такая ситуация, на мой взгляд, надо все 
силы бросить на развитие детского и юношеского спорта. Сделать его 
действительно доступным в каждом уголке огромной страны. Сами 
знаете, сколько самородков рождается именно в глубинке. Дайте им 
возможность раскрыться. Тогда и вырастет еще ни одно поколение 
тех, кто завоюет золотые подмостки. Санкции не вечны, а вот здоро-
вье нации должно быть на первом месте.
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ДВАДЦАТЬ ТРЕТЬЕ ОКТЯБРЯ

Сегодня:
• Трусливый Израиль все никак не начинает обреченную на пораже-

ние наземную операцию, потому что ему запрещают американцы,
• Армагеддоныч раскаялся и скоро вернется в эфир,
• Якобы уничтоженный Мариуполь цветет весь в строительных 

лесах и кранах, а по-настоящему уничтожена только Газа,
• «Вашингтон Пост» выдала все тайны и раскрыла все карты, а 

также во всем призналась,
• Шредер дал большое интервью, где раскрыл все карты, сорвал 

покровы и все правдиво объяснил,
• Путин емко и громко вступился за Шредера, рядом с которым не 

хотят садиться немецкие политики,
• Венгерский министр признался, что в Европе устали от Украи-

ны, а ведь мы еще и не начинали,
• Мировая война будет блоковой, Мексику мы тоже подожжем, 

а Среднюю Азию не дадут поджечь Китай с Ираном. Справимся всей 
осью зла,

• Двужопый до мозга и костей помидор-паша подписал протокол 
о вступлении Швеции в НАТО,

• Соловьев стал героем ДНР, а злопыхатели иронизируют,
• Исламское сопротивление Ирака нанесло удар по американским 

базам. А может, проиранские боевики в Сирии. А может, и не нанес-
ли, но мы теперь знаем, что американские базы не защищены с воз-
духа,

• Всероссийский идеологический форум Всемирного Русского Народ-
ного Собора прошел в имперской столице,

• А в Грозном прошло совещание по противодействию отрядам 
иблиса, враждебной политики коллективного Запада, а также про-
ведению большого джихада

Тот самый Олень🇷
😉😉Начинается. Кортеж Владимира Путина вчера поздно ночью от-

правился в Кремль. Там у президента есть квартира, и ночь, судя по 
всему, он провел там. Экстренный приезд в Кремль связан не столько 
с утренними встречами, как об этом расскажет Песков, сколько с до-
кладом разведки, сообщившей, что Израиль начинает наземную опе-
рацию в секторе Газа, который на текущий момент полностью блоки-
рован.

В преддверии военной операции премьер-министр Израиля Нета-
ньягу сообщил, что представители ХАМАС при вторжении якобы име-
ли при себе инструкции по изготовлению химического оружия. Вот 
прям с чертежами химоружия в карманах шли в атаку. Вполне вероят-
но, что вскоре этими «сенсационными» бумажками помашут в ООН - 
как однажды махал своей маленькой пробиркой Колин Пауэл, оправ-

https://t.me/trueolen/901
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дывающий вторжение США в Ирак. Методички не меняются. Навер-
ное, не стоит напоминать, что иракское химоружие оказалось фей-
ком, но никто за это так и не понес ответственности. Повод создан, а 
что потом никого не волнует - историю пишут победители. 

Сценарий запущен - проект «Третья мировая» активирован. Не удив-
ляйтесь, если в разрекламированных подземных бункерах ХАМАС обя-
зательно найдут маленький заводик по производству химоружия, а 
может и компоненты для ядерного до кучи. В следующих сериях кро-
вавого спектакля обязательно будет спровоцирована атака химиче-
ским оружием с массовыми жертвами. Не инсценированная как в Си-
рии «Белыми касками», а взаправду - на кону стоит без преувеличе-
ния новый мировой порядок. Тут не до постановок, все серьезно. С 
жертвами никто считаться не будет - чем больше дров в топку пожара 
Мировой войны, тем лучше. 

Удивляют некоторые наивные, которые верят, что задержка назем-
ной операции ЦАХАЛ была связана с тем, что якобы Вашингтон угова-
ривал правительство Израиля не начинать войну - всё ровно наобо-
рот. Планирование наземной операции организовывали в Пентагоне 
при участии Остина, а Вашингтон и Байден лично активно подталкива-
ли правительство Израиля форсировать атаку Сектора Газа - глобали-
сты-неоконы торопятся успеть реализовать сценарий до президент-
ских выборов в США, пока у них ещё сохраняется вся полнота власти. 
Танк египетский на границе с Израилем тоже неслучайно ЦАХАЛ унич-
тожил, как они там сейчас оправдываются. Ливан, Дамаск и Алеппо 
обстреливают тоже непросто так - поставлена задача втравить в войну 
мусульманскую страну - неважно какую, важен сам факт. Неслучайны 
и спровоцированные нападения на посольства США, антимусульман-
ские и мусульманские провокационные перфомансы по всему миру. 
Хезболлу в Иране подстрекают на атаку Израиля. Всё, что сейчас про-
исходит на святой Земле и вокруг неё неслучайно - это эпизоды одно-
го большого сакрального Проекта.

Скурлатов live
Хвастливые живодеры-сионисты, как и предупреждал, не заходят (и 

скорее всего не зайдут, подтвердив наш давнишний инсайд) в Сектор 
Газа, предпочитая на расстоянии выжигать жилые дома и мирных жи-
телей, христианские, исламские храмы и больницы. 1700 детей-пале-
стинцев убито. Технологически евреи делают все правильно, по аме-
риканским военным методичкам. Но зачистка пехотой тоже необхо-
дима. Однако на оную у Израиля не хватает смелости - толерантная 
идеология выбила боевой дух их евреев. Четверо «воинов» из Цаха-
ла даже покончили жизнь самоубийством, не вынеся душевных стра-
даний. Армия и общество Израиля прогнили. США и их сателлиты мо-
гут побеждать в войнах только при тотальном преимуществе, а если 
сталкиваются хоть с минимальным отпором, то сразу же сдаются. А 
если им угрожают ЯО, то бегут мириться, как в случае КНДР. При усло-
вии национальной ориентированного правительства, разумеется. Ну 
а пока позор Израиля продолжается. Мировое общественное мнение 

https://t.me/skurlatovlive/11798
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смещается в пользу арабов, которые выигрывают информационную 
войну.

Илья Кива - ZOV КРОВИ
Именно сейчас, когда Вашингтон переключился с Украины на Ближ-

ний Восток, создавая условия, которые спровоцируют  начало Третьей 
мировой войны, по моему мнению, Израильско - Палестинский воен-
ный конфликт - это прямая провокация, хорошо подготовленая аме-
риканскими спецслужбами от начала до конца. И наземная операция 
ЦАХАЛа в Секторе Газа, начавшись, закончиться войной со всем му-
сульманским миром. 

На Украине сложились все факторы для внутреннего переворота и 
смещения от власти режима Зеленского. Сейчас к этому почти все го-
тово. 

Все осознали, что Запад прекратил поддержку, а это значит - ско-
рый неминуемый проигрыш, капитуляция, и поэтому переворот и пе-
реговоры с Россией о мире - единственный выход для местных элит в 
сложившейся ситуации.

Сам Зеленский растерян и напуган, он осознает, что теряет контроль, 
а вокруг него сотни тысяч разъярённых и обезумевших людей с ору-
жием в руках.

Нужен триггер (действие, которое подтолкнет массы), кто-то дол-
жен поджечь спичку и тогда это подорвет все изнутри.

P.S. На западной Украине сильно возродились антисемитские на-
строения, там хорошо понимают, что евреи могут вернуться на осво-
бодившиеся мобилизацией земли. Все уже открыто обвиняют Зелен-
ского: он специально спровоцировал бойню с Россией, чтоб очистить 
от людей территорию под новое заселение.

Alex Parker Returns
Израиль отменит наземную операцию, если ХАМАС освободит всех 

заложников и капитулирует, заявили в пресс-службе Армии Израиля. 
Это какой то позор!

Военкор Котенок
Наземная операция действительно очень удобна Израилю именно 

как угроза и повод для торга. Заходить в Сектор Газа Тель-Авив боится, 
и этот страх — абсолютно рациональный. Так что при дальнейшем за-
тягивании операции пункт про «капитуляцию движения ХАМАС» так-
же может немного видоизмениться.

МИГ России
Надо же, говоря о том, что пауза с наземной операцией связана с 

желанием США освободить своих заложников, мы оказались правы.
The New York Times: Администрация Байдена посоветовала Израи-

лю отложить наземное вторжение в Газу, чтобы выиграть время в про-

https://t.me/The_Kyva/6205
https://t.me/apwagner/15165
https://t.me/voenkorKotenok/51482
https://t.me/mig41/29983
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цессе освобождения заложников.
В отношения США и Израиля на данном этапе (состояние войны с 

Хамас) «посоветовали» равносильно «приказали»

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Израиль боится заходить в Сектор Газа. Так вижу. Боится обосно-

ванно. Ибо знает о той системе обороны, которую там выстроили за 
все эти годы арабы. Зачистить территорию конвенциональными ви-
дами вооружений практически невозможно. Опыт Первой мировой, 
Второй мировой и  СВО доказывает что никакие ковровые бомбарди-
ровки не помогают в борьбе с подземными коммуникациями и обо-
ронительными сооружениями. Есть только два варианта:

1. После артподготовки пехотой идти на зачистку.
2. Применять химическое или ядерное оружие.
В первом случае это чревато очень большими потерями среди лич-

ного состава своей армии. Во втором случае почему это не лучшая за-
тея причины будут те же, почему Россия не применяет то же самое 
оружие против украины.

МИГ России
Ситуацию с 1/5 от общего количества заложников разрулили при 

посредничестве Катара. Но. Ничего не рассосалось. Ничего не закон-
чилось. Наземная операция для Биби — вопрос жизни и смерти. Толь-
ко война может списать хоть что-то из того бесчисленного количества 
ошибок, которые были допущены при организации охраны и оборо-
ны границы Израиля с сектором Газа.

GREY ZONE
Облетающие сейчас СМИ кадры нанесение очередного авиауда-

ра ВВС Израиля по жилому дому в центральном районе сектора Газа 
Дейр-эль-Балах.

На кадрах видно, как рядом с дом играется ребёнок, по улице ходят 
прохожие, а у самого дома стоят мирные люди. После чего прилетает 
управляемая авиабомба.

Так как такие авиаудары наносятся под наблюдением средств объ-
ективного контроля (БПЛА), то можно считать, что каждый авиаудар 
по жилому дому с мирными жителями был нанесён евреями специ-
ально.

Ранее израильские самолёты разбрасывали над Газой листовки, где 
сказано: — «Каждый, кто останется в Газе и не отправится на Юг, мо-
жет быть нейтрализован как член террористической организации».

К слову, насильственное перемещение населения также квалифи-
цируется как – преступление против человечности.

В то же время, Министерство здравоохранения Палестины опубли-
ковало статистику потерь в результате авиаударов Израиля по сектору 
Газа: евреями убито уже более 5 000 мирных жителей, из них более 2 
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000 детей, также более 15 000 гражданских получили ранения ране-
ны. Помимо этого были уничтожены 56 больниц и убито 57 врачей.

Умный еврей при губернаторе
История про эксперта Сатановского, который внезапно оскорбил 

Марию Захарову, так что сам Владимир Соловьев был вынужден при-
носить извинения - это, на самом деле манифестация большой про-
блемы. И проблема эта состоит из двух частей. 

Меньшая - это проблема преувеличения своего влияния, возможно-
стей и беззнаказанности «публичными экспертами». Когда тебя еже-
дневно смотрят в ящике тысячи и узнают на улице десятки легко пове-
рить в собственную исключительность и начать «вести себя». 

Но это мелочь, это, в конечном итоге, про наличие или отсутствие 
хорошего воспитания отдельно взятого персонажа. Не понимает чело-
век, что большая известность влияние и возможности означают в пер-
вую очередь большую ответственность. Ну, уволили такого человека.

Большая, настоящая проблема - это проблема двойной лояльности. 
Когда вдруг выясняется, что интересы Израиля важнее, чем интересы 
России - вот это беда.

Эта беда долго казалась малозначительной, чем-то таким,с каким 
мы никогда не столкнемся в реальности. Ну, в самом деле, где там ин-
тересы России и Израиля пересекаются, к тому же «там на четверть 
бывший наш народ», сотни тысяч людей с двойным гражданством... 
Но сначала Сирия, а теперь Газа слишком ясно показали, что сохра-
нять верность двум государствам одновременно - нельзя. Приходится 
выбирать. 

За Израилем стоят США. выбор в пользу Израиля сегодня - это вы-
бор Америки против России.

АРМАГЕДДОНЫЧ
Искренне сожалею. 
Это были неуместные эмоции в связи с ситуацией в регионе.
Повинную голову меч не сечет. Прошу принять эти слова в качестве 

извинений.

МИГ России
Евгений Янович Сатановский после прокурорской проверки вернет-

ся в федеральный эфир — источник, знакомый с ситуацией

Логика Маркова
Евгений Сатановский покаялся, извинился. Обещал, что больше 

оскорблять МИД России не будет. И он вскоре вернётся в эфиры сми 
пула Владимира Соловьёва. Потому что он сохранил полную лояль-
ность лично Владимиру Соловьёву, главе самого могущественного вме-
сте с Маргаритой Симоньян медийного клана. Именно они, Соловьёв 
и Симоньян, определяют кто будет в эфире, а кто нет. А Сатановский 
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для них свой. И он будет.

Голос Мордора
По поводу снижения американской помощи Украине — новость хо-

рошая, но обольщаться не стоит. Сейчас американцы надавят на Евро-
пу, чтобы та уже полностью выгребала свои арсеналы, в которых и так 
уже осталось не так уж и много. Да и сам хохол наверняка будет устра-
ивать провокации, чтобы вернуть Украину в повесточку. Тем более, 
там смотрят сейчас на Газу и наверняка думают, а что если такое сде-
лать с парой киквских кварталов и обвинить русских. Подранки очень 
опасны, а подранки бандеровские ещё и подлы.

АДЕКВАТ Z
Зафиксирую-ка два прогноза на ближнюю перспективу. Без стопро-

центной уверенности, а - вот видится скорее так.
Вероятность начала нашей наступательной операции на новом на-

правлении и, не исключено, в большем, чем Авдеевка, масштабе су-
щественно повысится примерно с момента, когда от начала большо-
го замеса в Газе пройдут недели две. Срок, позволяющий оценить ин-
тенсивность и длительность этого замеса - и понять, насколько глу-
боко и надолго бывший гегемон будет вынужден переориентировать 
свои поставки туда. 

Выключением укроэнергетики, если такое решение принято, мы за-
ймемся не раньше, чем ночная температура на большей части сопре-
дельной территории устойчиво зафиксируется в районе нуля. На двух-
недельную глубину прогноза таких предпосылок нет - обещают сплош-
ное продолжение бабьего лета.

Может, конечно, старт обоих этих процессов окажется завязанным 
не на внешние факторы, а вовсе друг на друга - но рабочая версия у 
меня сейчас все-таки не эта.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Уничтоженный (по словам врунишек хохлов) город Мариуполь.
Через пять лет не останется и следа что в городе шли бои.
А врунишкам хохлам стоит съездить в Газу и посмотреть что такое 

по настоящему уничтоженный город.

ZERGULIO🇷🇷
Мариуполь сегодня. Весь центр в строительных лесах и кранах (с) 

@Z2022sw
Россия и ее союзники - это всегда прогресс и развитие, качество 

жизни, защита и достаток. 
Запад - это всегда деградация, долбежка под хвост, нацизм  и в фи-

нале война. 
Очень простой выбор.
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Илья Кива - ZOV КРОВИ
Для окончательно отупевших украинцев объясняю простым и до-

ступным языком, констатирую факты :
1) Зеленский пришел к власти и спровоцировал войну с Россией. В 

рамках существующего военного конфликта объявил незаконную мо-
билизацию чем фактически устроил массовый геноцид - уничтожение 
детородного украинского населения, параллельно спровоцировав ми-
грацию на Запад, что критически сократило численность населения на 
Украине.

2) В Израиле Нетьяху именно допускает провокацию с ХАМАСом, 
получая предлог начать военную операцию в Секторе Газа. Фактиче-
ски, без двух минут, разжигает на Ближнем Востоке войну со всем му-
сульманским миром. Чем это закончиться, думаю, всем понятно - при-
менением оружия массового поражения.

3) Освобожденные режимом Зеленского территории Украины бу-
дут заново заселены другими !!!

4) Американские спецслужбы через свои марионеточные прави-
тельства на Украине и в Израиле последовательно спровоцировали 
последних два военных кровопролитных  конфликта, которые взаи-
мосвязаны в единую концепцию - Третьей мировой войны и Всемир-
ного хаоса.

5) Евросоюз долго в условиях экономического и миграционного кри-
зиса не просуществует. Война на БВ создаст новую волну беженцев, 
которая похоронит его. 

Вы спросите «Что делать и есть ли выход ?!». Выход есть всегда, 
православные украинцы должны очнуться и для начала осознать, что 
с ними действительно  происходит !!!

Можно бесконечно кричать о патриотизме, а можно признать  исти-
ну: мы, украинцы, совершили ошибку, разделения территории Украи-
ны не избежать - юго-восток уже официально часть Российской Феде-
рации.

Вопрос в одном: сколько успеет людей спастись и какую часть ны-
нешней украинской территории Запад сможет оставить под своим кон-
тролем для заселения евреев, поляков, венгров, румын или всех од-
новременно (уже неважно) - территория Западной Украины  дочища-
ется и тоже фактически потеряна.

Важно украинцам осознать, что будущее возможно только воссое-
динившись с русским православным, а главное - мусульманским ми-
ром, чтоб превратиться в единую силу, но при этом сохранив свою 
идентичность !!! 

Вспомните пророчества: православные и мусульмане должны по-
нять, что они - дети единого Бога и объединиться в борьбе с дьяволом 
!!!

Вы можете бесконечно меня поливать грязью и ненавидеть - вы 
сейчас просто отравлены ересью  !!! 

Я все равно вас, украинцы, люблю и буду делать все, чтоб у нас по-
явилась возможность не исчезнуть и в последствии возродиться !!!
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Навсегда остаюсь верным сыном своего украинского народа !!!

Логика Маркова
ЦРУ США посылает сигнал Москве через СМИ? Вашингтон Пост опу-

бликовала статью о теракте против Дарьи Дугиной. Наши СМИ пишут, 
что Вашингтон Пост признает, со ссылкой на ЦРУ, что это был теракт 
СБУ против Александра Дугина. Это так.

 Но главное в статье другое, - Вашингтон Пост признает, что теракты 
типа против Дарьи Дугиной совершены той  СБУ, которую 10 лет соз-
давала ЦРУ США и вложили в это и сотни миллионов и свои разведан-
ные. 

Но якобы это теракты чисто СБУ, а ЦРУ США за эти теракты не отве-
чают и что ЦРУ даже конфликтуют из-за этого с СБУ, из-за чрезмерной 
их кровавости. 

Мне кажется, Вашингтон Пост лжёт по просьбе ЦРУ. Видимо, Россия 
настолько разневана терактами СБУ под руководством ЦРУ, что намек-
нула, что будет отвечать не несчастным украинцам, а американцам. И 
вот ЦРУ через Вашингтон Пост посылает сигнал Кремлю - не трогайте 
американцев, мы не виноваты, это все СБУ.

Но в России считают, что ЦРУ США не только создавали нынешнюю 
СБУ, но и полностью руководят СБУ и поэтому несут ответственность 
за теракты СБУ. А не отвечает Россия, потому что просто не хочет ми-
ровой ядерной войны.

Холмогоров
Это к вопросу о Русской Идее.
Американцы не мелочатся и пытаются бить в голову.
Даша приняла удар на себя. Голубица святая.

Объясняет Readovka
The Washington Post: Дарью Дугину взорвала СБУ при помощи ЦРУ

Обыкновенный царизм
СБУ планировала убить Дугина, ЦРУ занималось обучением — The 

Washington Post
Издание The Washington Post выпустило большой материал о рабо-

те ЦРУ на Украине. Главное, что подтвердило расследование издания 
— убийство Даши Дугиной было спланировано и организовано СБУ, 
а целью был ее отец. Бомбу удалось перевезти через границу в клет-
ке для кошки в захламленной машине, в которой также ехали мать и 
дочь, чтобы не вызывать подозрений.

Это одна из операций украинских спецслужб, среди которых также 
подрывы Крымского моста, запуск беспилотников на Кремль и атаки 
на российские военные корабли.

В этих операциях участвовали украинские оперативники, которых 
обучало и оснащало ЦРУ с 2015 года. Американцы потратили десятки 
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миллионов долларов на работу с СБУ, сообщает издание.
ЦРУ обучало новые кадры и повышало квалификацию сотрудников 

спецслужб с опытом. А также ведомство построило новые штаб-квар-
тиры для СБУ. Более того, по словам издания, ЦРУ сохраняет свое при-
сутствие в Киеве.

При этом у американцев вызывает беспокойство то, что получен-
ные от них навыки используются для терактов вроде убийства Даши. 
Представители ЦРУ подчеркнули изданию, что сами они к этому не 
причастны и лишь предоставляют разведданные и обучают.

Также ЦРУ обеспокоено тем, что украинцы уже систематически уби-
вают российских чиновников на новых территориях. Но не стоит удив-
ляться высокой морали американской разведки, по словам их пред-
ставителя, они лишь считают, что убивать необходимо других людей 
— «запускающих ракеты» и «совершивших зверства в Буче».

Красной линией, по словам представителя ЦРУ, является убийство 
россиян в третьих странах. Это может вызвать разлад.

Дали слово в статье и представителям украинских спецслужб. По 
словам директора СБУ Василия Малюка, все их цели это «следствие 
обстоятельств», а потому абсолютно законны. Также он заявил, что 
«Украина делает все для того, чтобы справедливое наказание «настиг-
ло» всех предателей, военных преступников и коллаборационистов».

Как итог, ЦРУ сейчас старается сотрудничать только на этапе постро-
ения безопасных коммуникаций и обучения. Но украинцы прямо го-
ворят, что сообщают дорогим партнерам не о всех своих планах, ина-
че получат отказ. А также тщательно затирают американские следы 
финансирования при осуществлении терактов.

Другими словами, Украина — страна-террорист. США — пособник 
террористов. И это признают даже западные СМИ. 

А значит мы можем (да и должны) поступать с террористами и их 
пособниками соответствующим образом. Без всяких сантиментов.

Логика Маркова
ЦРУ США через газету Вашингтон Пост заявила, что все крупные те-

ракты утверждал лично Зеленский. И дескать, не надо убийство Дарьи 
Дугиной вешать на ЦРУ. Это лично Зеленский. Убить Зеленский плани-
ровал Александра Дугина как «мозг Путина», вместе с дочерью. И ЦРУ 
подтвердила, что исполнитель теракта именно Вовк с дочерью 12 лет.

Именно так мы и говорили. Запомните- всё, что мы сейчас говорим, 
а Запад отрицает, - все Запад признает позже. И что в Буче людей уби-
ли по приказу Зеленского. И что малайзийский Боинг сбила СБУ.

Холмогоров
То есть Дашу убил лично крысеныш.

Умный еврей при губернаторе
Признания ЦРУ в «Вашингтон Пост», разумеется, вызывают у нас 
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возмущение и ненависть. 10 лет готовили операции СБУ, в том числе 
убийство Дарьи Дугиной и атаки на Крымский мост. 

Но, если без эмоций, знаете, зачем они нужны, эти признания? Чтобы 
заказчик не обвинил в бездействии и пустой трате огромных средств. 
Потому что отчитываться им перед своим начальством, по сути, нечем. 
Войну они проигрывают, вот прямо сейчас. Ищут свое «а зато мы...»

Старше Эдды
То, что спецслужбы хохла сотрудничают с США более чем плотно, 

никогда не было секретом. Соответствующие отделы там появились 
еще в 2014 году, и усилия с тех пор только наращивались. Интересно 
тут другое, почему статья в ВашПосте с рассказом об этом сотрудниче-
стве вышла здесь и сейчас?

В целом это можно было бы охарактеризовать как подготовку к сда-
че «токсичного актива» в лице Украины – откуда появляются и мате-
риалы о пропаже оружия, и заметки об «усталости» от Украины, и ста-
тьи типа сегодняшней. Но такая версия слишком хороша чтобы быть 
правдой, поэтому скорее всего речь идет об обычном для предвыбор-
ной гонки «наборе козырей», которые потом можно будет использо-
вать по мере возникновения нужды. При этом для действующей ад-
министрации речь даже не столько о том, чтобы испортить кампанию 
оппоненту, сколько о том, чтобы самим оправдать те или иные шаги, 
идущие вразрез с ранее сделанными заявлениями. «Почему вы мень-
ше поддерживаете Украину? – Потому что нам надо разобраться, не 
прокрались ли в стройные ряды борцов за свободу убийцы и терро-
ристы агенты Путина».

И вот для такого сценария иметь в запасе набор «оправдательных 
записок» очень полезно. Так что ждем новых разоблачений.

Русский тарантасъ
«Вашингтон пост» это практически «Российская» газета», официоз, 

и тут такое пишут про Украинские спецслужбы, убийства и диверсии в 
России и роль ЦРУ в этой кровавой оперетке: 

«У нас было много ограничений в оперативной работе с украинца-
ми», — сказал бывший сотрудник американской разведки. Акцент был 
сделан «больше на безопасных коммуникациях и торговле» и поиске 
новых потоков разведывательной информации внутри России, «а не 
на фразе «вот как взорвать мэра». У меня никогда не возникало ощу-
щения, что мы настолько вовлечены в разработку их операций».

Американцы пытаются отползти от монстра, которого сами выкор-
мили кровью и детским питанием. 

Интересный текст - о вычленении ГУР из СБУ и превращение ГУР в 
немалую автономную структуру. 

«Мы подсчитали, что ГУР — это меньшая и более гибкая организа-
ция, где мы могли бы оказать большее влияние», — сказал бывший 
сотрудник американской разведки, работавший в Украине. «ГУР был 
нашим маленьким детищем. Мы предоставили им новое оборудова-

https://t.me/vysokygovorit/13229
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ние и обучение». - то есть, это полностью ЦРУшный клоповник.
Об объемах изучаемой информации идущей из России от любите-

лей Вацап и прочего:
«За один день мы могли перехватить от 250 000 до 300 000 отдель-

ных сообщений» от российских военных и подразделений ФСБ, ска-
зал бывший высокопоставленный сотрудник ГУР. «Информации было 
так много, что мы не могли справиться с ней сами».

По словам чиновников, огромные объемы данных были переданы 
через новый объект, построенный ЦРУ, обратно в Вашингтон, где они 
были тщательно изучены аналитиками ЦРУ и АНБ».

В тексте много любопытных деталей из которых можно сделать лишь 
один вывод - американскому официозу не нравится такая вовлечен-
ность США в украинские дела. Нам тоже не нравятся 5000 црушников 
с удостоверениями бандеровского ГУР.

Логика Маркова
Германия и Россия. Одновременно произошли 3 события. 1. Быв-

ший канцлер Шрёдер дал большое интервью, где рассказал, что мир 
на Украине был очень близок, но Вашингтон приказал Украине сорвать 
переговоры. 

2. На официальном мероприятии Шрёдера специально посадили 
как можно дальше от действующего канцлера Шольце.

3. Путин по русски и по немецки поддержал Шрёдера словами «чем 
дальше от Шрёдера, тем ближе к Энтони Ротту, главе парламента Ка-
нады, который символизирует нацистам». 

4. Эти слова Путина будут в мозгу каждого немецкого политика и 
они каждый день будут спорить с Путиным. Тайно.

АДЕКВАТ Z
Что наша армия в начале прошлого года и сейчас - это две каче-

ственно разные армии, давно стало общим местом. По насыщенно-
сти самыми современными техникой и вооружением. По численно-
сти даже не столько личного состава, сколько боеготовых соединений 
- это не считая тех, что продолжают формирование. По богатейшему 
и разнообразнейшему боевому опыту. По мотивации людей, давно 
и исчерпывающе понявших, какая законченная нечисть противостоит 
им на фронте, а всем нам - в столицах противников. По общему бое-
вому потенциалу в силу всего перечисленного - потенциалу, который 
нечисти (глубинной, западной, потому что чубатый сорт нечисти как 
раз кончится) раньше или позже придется до донышка осознать как 
данность, которая не запихнется обратно в тюбик и с которой ей те-
перь жить.

У противника был шанс не переключать стрелку истории на этот путь. 
Для этого ему даже не надо было ничего делать. Надо было по итогам 
первого месяца дебандеризации просто не мешать хохлам принять 
весьма умеренные условия, что им были тогда предложены. 

https://t.me/logikamarkova/8760
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Шредер, позапрошлый немецкий премьер, позавчера от души внес 
свой вклад в срывание покровов с тех дней: от начала до конца этот 
вариант сорвали американцы. Сорвали, потому что у них между уша-
ми ворочалась уверенность в нашем стратегическом поражении, сто-
ит им только взяться. Сорвали - и запустили на нашей стороне все те 
процессы, масштаб и последствия которых для себя им, ну и всей сво-
ре их холуев заодно, еще только предстоит осознать и прочувствовать 
до конца.

Историки поколение спустя наверняка назовут это как-нибудь по-
изящнее, а я не историк, я современник, я за изяществами не гонюсь 
- и подберу для явления слова на скорую руку: полная дисфункция 
стратегического мышления. Которая еще обойдется им геополитиче-
ски кратно дороже, чем уже обошлась.

Олег Царёв
В большом интервью с экс-канцлером Германии Герхардом Шреде-

ром прозвучало, что не каждый, кто критикует Израиль, является анти-
семитом. Он рассказал много интересного помимо этого, но эта фраза 
понравилась мне больше всего.

Политика Израиля может стать опасной как для арабов, так и для 
израильтян. В случае начала сухопутной операции в Газе, ее реализа-
ция может пойти по самому плохому сценарию, чего очень не хоте-
лось бы. Не зря Израиль в который раз анонсирует наземную опера-
цию, но реально начинать ее не торопится. Риски высокие. 

При этом арабские террористы вторглись в Израиль, взяли залож-
ников и на камеру творили террор именно для того, чтобы Израиль 
начал сухопутную операцию против арабов, именно для этого. Зачем 
же Израилю действовать по навязанному сценарию? 

У меня много друзей в Израиле, и я бы не хотел, чтобы они столкну-
лись с тем, через что пришлось пройти моей семье. Если это произой-
дет, предложу беженцам разделить со мной кров. Забавно, что пару 
дней назад я уже предложил это своим знакомым арабам из Лива-
на. Мухаммед — врач, член Хезболлы, шиит, а его жена — украинка. 
Давно дружим с их семьей. Много раз были в Ливане. Были в Израи-
ле. Красивые места. Хорошо бы такими и оставались. Будет интерес-
но, если у меня соберутся мои еврейские и арабские друзья. Думаю, 
еврейских будет больше.

Газ-Батюшка
Герхард Шредер: «Северный поток 2» разумно запустить с точки зре-

ния цены на газ
По словам бывшего канцлера Германии Герхарда Шредера, две ли-

нии газопровода «Северный поток 2» подлежат ремонту и выступил в 
пользу того, чтобы он снова начала работать. 

«Это было бы разумно с точки зрения цены. Обе линии подлежат 
ремонту», — подчеркнул Шредер.

При этом, бывший канцлер Германии Герхард Шредер заявил, что 

https://t.me/olegtsarov/9128
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точно не знает, кто мог взорвать «Северные потоки». Однако он на-
мекнул, что сделать это могли США. 

«Есть только один признак: в начале 2022 года президент США Джо 
Байден сказал канцлеру Германии Олафу Шольцу, что «Северный по-
ток» не сможет работать, если Россия начнет спецоперацию. Каждый 
может сделать из этого свои выводы», — высказался Герхард Шредер 
в интервью немецкой газете Berliner Zeitung.

В принципе, людям с интеллектом это и так понятно, ровно как и то, 
что строились «потоки» не праздного интереса ради, а исходя из эко-
номической целесообразности. Однако, мнение Шредера, как и его 
самого сегодня на западе не воспринимают всерьез.

Друид
Владимир Путин ёмко и громко обратился к немецкой аудитории 

на родном для неё языке и вступился за Герхарда Шрёдера, Так прези-
дент России прокомментировал нападки на экс-канцлера Германии, в 
том числе нежелание немецких политиков сидеть рядом с ним.

Расчёт был сделан верный. Обратившись на немецком, президент 
России показал, что он ещё не забыл язык и хочет сделать так, чтобы 
его заявление больше цитировали и обсуждали. В. Путин всегда отста-
ивал принцип не сдавать не только своих, но и уважать честных пар-
тнёров. Г. Шредер таким был и остаётся, на него можно положиться.

А вот на главу канадского парламента, который аплодирует наци-
сту и старается всеми возможными способами распространять анти-
российскую повестку – положиться нельзя. Он не только русофоб, но 
и политик, допускающий оплошности дилетанта.

При этом пассаж В. Путина верен и стратегически, так как Г. Шредер 
сторонник развития торговых и экономических контактов с Россией, а 
нынешние правящие политики в Германии – сторонники конфронта-
ции. Эта конфронтация уже идёт долго и хорошо бы, чтобы она не до-
шла до неонацизма, к которому западные политики в своей русофо-
бии, порой, приближаются.

Объясняет Readovka
Палестино-израильский раскол добрался до американского ис-

теблишмента
По мере увеличения числа жертв в секторе Газа многие западные 

страны, ранее заявившие о безусловной поддержке Тель-Авива и его 
действий, столкнулись с противодействием не только со стороны гло-
бального Юга, но и со стороны собственного населения.

Как оказалось, эта участь не миновала и ключевого союзника Изра-
иля в регионе — США. Несмотря на декларируемую Вашингтоном по-
зицию абсолютной солидарности с Тель-Авивом, проблемы с ней на-
чинаются как в обществе, так и в политической среде. Сторонники Па-
лестины проводят массовые акции, даже успели «взять» Капитолий, в 
то время как часть американского истеблишмента призывает к менее 
рьяной поддержке израильтян.

https://t.me/wisedruidd/6632
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Конгресс видит в позиции Белого дома множество рисков — на-
чиная от репутационных потерь во внутренней и внешней политике 
(оправдаться за очередной плевок в сторону международного права 
весьма сложно) и заканчивая прямыми угрозами, которым в данный 
момент подвергаются американские войска на Ближнем Востоке. Ста-
ла вполне реальной ситуация, при которой Штатам придётся участво-
вать в боевых действиях не только материально, но и физически.

В условиях, когда уже имеется российско-украинский конфликт и 
зреет тайваньский, последствия втягивания американцев в войну мо-
гут оказаться трагичными. При этом Вашингтон уже настолько далеко 
зашёл, поддерживая Тель-Авив в палестино-израильском кризисе, что 
просто уйти, чтобы сохранить лицо, будет недостаточно. Всё это по-
нимают и противники произраильской линии, призывая к благоразу-
мию. Шапкозакидательство может слишком дорого им обойтись.

Скабеева
Мы не должны позволить России и ХАМАС избежать ответственно-

сти за свою агрессию, иначе откроется ящик Пандоры – Блинкен.
В новой американской методичке Палестина и Россия заодно.

РИА Новости
Почти все главы МИД стран ЕС на встрече в Люксембурге говорили, 

что в их обществах есть «усталость от Украины», рассказал венгерский 
министр Сийярто

Два майора
Погодите, товарищи. Вам ещё предстоит пожинать плоды результа-

та переезда украинских беженцев, наслаждаться дорогими американ-
скими энергоносителями, вкушать только готовящиеся последствия 
эффективной политики США и Израиля на Ближнем Востоке.

Пьянка только начинается, и вас из заведения не выпустят.

Роман Алехин
А ведь мы еще не начинали... 
Вспомните первые заявления наших противников о том, что надо 

затянуть войну, потому что Россия устанет от неё и сдуется. А сдувают-
ся они. Если проанализировать состояние общества, то ведь реально 
же еще не начинали: есть какое-то принятие, есть желание победить, 
а у части общества - даже любой ценой, есть может быть успокоение 
и возврат к обычной жизни, но усталость, как таковой нет. Да и даже 
чувствуется, что при необходимости у нас еще огромный запас воо-
душевления, при котором мы встанем все, как один. А вот у них уже 
усталость. И это еще вторая война не началась как война, а только, по 
сути СВО с обоих сторон, хотя и в разы более кровавое, чем на Украи-
не. 

А ведь, если мы сражаемся за нашу землю на своей земле, как ска-
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зала Екатерина Великая «отторженная возвратихъ», то для европей-
цев ни одна, ни вторая война не может выглядеть на 100% справед-
ливой для одной из сторон и европейцы не смогут сказать, что в СВО 
точно не права Россия, как и в массовом уничтожении женщин и де-
тей в Газе, виноват на 100% ХАМАС. И этот когнитивный диссонанс у 
европейцев, отягощенный вопросом: а мы-то почему должны стра-
дать - будет нарастать и приводить ко все большей апатии и устало-
сти, а возможно и когда-то выльется во всеобщий протест. 

Мы помним, что в истории Европы были и 100-летние войны, но 
там они воевали за свое, а украинцы им своими не станут никогда, это 
прекрасно видно, как к ним относятся сегодня в европейских странах, 
как и украинцам Европа с их правом и их другими свободами не ста-
нет своей. К сожалению, движение к неизбежности жизни единым на-
родом проходит через кровь, но и такое было в нашей истории, а по-
том мы вместе объясняли же Западу наши правила.

АНП - агентство новостей политики
Армянскую редакцию спрашивают: «Что значит дедлайн войны - 

дедлайн начала войны? Будет ли это месилово всех против всех, ко-
торое захлестнёт все регионы и государства без исключения, либо это 
такие же точечные конфликты по всему миру?»

Армянская редакция отвечает: Мировая война будет блоковой, как 
и предыдущие две. 

Воюющие страны внутри блоков имеют кучу противоречий друг с 
другом и различных претензий, как это было всегда (давайте вспом-
ним с кем была Япония и Италия в Первую Мировую и во вторую). Но 
всё равно им придётся оставаться союзниками. 

Война частично будет ядерной, так как «чистки населения» на со-
временном этапе без применения ОМП невозможно провести. 

Те страны, которые не войдут в войну в качестве «мяса» или при-
мут участие вооруженными силами в последнюю очередь - получат 
максимальные преференции. Россия должна сделать всё возможное, 
чтобы не принимать участие в войне своими вооружёнными силами, 
а оставаться крепким тылом глобального Юга и помогать дипломати-
чески. Идеальным вариантом является та ситуация, чтобы обе враж-
дующие силы нанесли друг другу максимальный демографический и 
инфраструктурный ущерб при неучастии России в этой заварухе. От-
личным итогом грядущего конфликта для России станет победа гло-
бального Юга в войне с уничтожением Западной цивилизации, вхож-
дением демографических остатков Европы в РФ и чтобы Глобальный 
Юг вышел из этой войны крайне ослабленным, чтобы эта сторона кон-
фликта одержала победу, но победу Пиррову. 

Для этого России необходимо завершить СВО, закрыться от внеш-
него мира и поставлять ресурсы глобальному Югу в обмен на высоко-
технологичный импорт. 

Основные театры военных действий - Ближний Восток (нефтенос-
ная зона), Мексика и Карибский бассейн, Корея. Европейского театра 

https://t.me/neolginskie/17183
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не будет, Европа сдастся Глобальному Югу без боя. 
Максимально ожесточённые военные действия будут происходить 

в Корее, на материковой части Китая и на территории Ирана.

РГМЗ
Если убрать шизофрению, подсосы Беглову, а также влагу о Мекси-

ке, то довольно неплохой сценарий. Советую вам почитать. 
Правда, немного смешно с того, как ребятки по сути списывают Джо-

нов.
 А не стоило бы.

ЯнZен | #ШВО
Мексика – это не влага. Мексика – это недоработка. 
И там подожжëм, я думаю, просто чуть позже.

РГМЗ
Искреннее верим и надеемся, нам всего-то и осталось, что со-

здать(по сути с нуля, учитывая барахлящую советскую школу) инсти-
тут Soft power модульного устройства, который смог бы уберечь от 
«поджога» хотя бы ту же Среднюю Азию. 

А так, дорогой Илья, всё подожжем и еще успеем выпить вина на 
обломках биполярного устройства. 

Бог нам в помощь.

ЯнZен | #ШВО
А я ничего не говорил про отсутствие пожаров у нас в подбрюшье, 

если что. 
Но СА – это также зона интересов Китая и Ирана. Китай смыслит в 

противопожарке, Иран – в радикальных исламистах. 
Авось, справимся всей «осью зла»

МАРДАН
МИД РФ: если проход российских кораблей по Балтийскому морю 

будет остановлен из-за Balticconnector, это будет нарушением между-
народного права.

Удивительно миролюбивая формулировка. Вообще-то это класси-
ческий casus belli

Старая площадь
Эрдоган внёс на рассмотрение в парламент Турции протокол о всту-

плении Швеции в НАТО.
Сжигания Корана и чучела Эрдогана в Швеции оказалось недоста-

точно.

https://t.me/russiainmymind/4392
https://t.me/rus_jansen/2711
https://t.me/russiainmymind/4394
https://t.me/rus_jansen/2712
https://t.me/mardanaka/16804
https://t.me/staraya/12491
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Логика Маркова
Эрдоган подписал протокол о вступлении Швеции в НАТО и напра-

вил его на голосование в парламент. Все эксперты были едины, что 
Эрдоган сделает это. Но после выборов. Так и произошло. Но все еди-
ны, что всё это время шла торговля Эрдогана с США и Швецией.

1. Швеция должна передать некоторых курдов из Швеции в тюрьму 
в Турции. 

2. Швеция должна передать гюленистов из Швеции в тюрьму в Тур-
ции. 

3. Швеция должна прекратить финансирование курдских группиро-
вок.

4. США должны передать Турции новейшие системы вооружений. 
5. Все страны Европы должны передать Турции новейшие системы 

вооружений и снять все запреты.
6. США должны прекратить поддержку оружием курдов в Сирии. 
Что из этого получил Эрдоган? Пока не понятно. Всё? Вряд ли. Ни-

чего ? Вряд ли. Так что? Ждём.

ZERGULIO🇷🇷
Сторговался таки помидор-паша. Двужопый до мозга и костей. 
Для нас в тут ничего, кроме плохого. Эта новость плотно идет в кон-

тексте с недавней темой повреждения газопровода в Балтийском море, 
по итогу которого уже звучат заявления о запрете прохода российских 
судов. А это уже водная блокада Калининграда и Санкт-Петербурга. 

Решится ли Запад на эту блокаду? Не факт, но попробует обязатель-
но. 

Заявления МИД РФ в этом контексте звучат так себе «Если НАТО за-
претит проход российских кораблей по Балтийскому морю из-за ин-
цидента с газопроводом Balticconnector, это будет нарушением меж-
дународного права» (с) замглавы МИД РФ Александр Грушко. 

Александр, ну какое «международное право»? Его нет уже давно. 
Вообще нет. Это атавизм из прошлого века.

Рамзай
Достойная награда достойному герою! Поздравляем!))
Владимир Соловьёв получил звание Героя ДНР!

ПриZрак Новороссии
От лица «анонимных криптохохлохлов», подпольщиков, «которых 

не было и которые прогнулись», жителей Донбасса, «которым никто 
ничего не обещал», всех бойцов, погибших в «странную войну» 2015-
2022 благодаря «минским соглашениям» и тем, кто их продавливал 
и оправдывал, а также мобилизованных в ЛДНР, которых ничему не 
учили 7,5 лет, не готовили, а потом кинули без снабжения в самую мя-
сорубку - от лица всех этих людей, моих товарищей, пока еще живых 

https://t.me/logikamarkova/8770
https://t.me/SergeyKolyasnikov/53424
https://t.me/ramzayiegokomanda/5380
https://t.me/ghost_of_novorossia/16719
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и уже погибших, присоединяюсь к поздравлению. 

Лев Вершинин
Могу ошибаться, но, по-моему, Володя Грубник иронизирует. 
А зря. 
Г-н Пушилин - легитимный глава одного из субъектов Федерации, 

и вправе награждать тех, кого считает героями, высокими региональ-
ными наградами. 

В конце концов, все субъекты Федерации равны, а следовательно, 
их главы тоже равны, - так что, г-н Пушилин ничем не хуже г-на Кады-
рова. 

И если уж на то пошло, героизм Владимира Рудольфовича, как и ге-
роизм Адама Рамзановича, достойны куда более высокой оценки, и 
не на уровне субъектов...

Colonelcassad
Канал «Аль-Маядин» сообщает, что источники на местах наблюда-

ли несколько прилетов беспилотников-камикадзе на американских 
базах Аль-Омар и Аль-Шаддади, после чего наблюдали многочислен-
ные взрывы на территории американских объектов.

Байден сейчас совещается с Салливаном и Остином по поводу про-
исходящего.

МИГ России
Распространяемые в соцсетях кадры взрыва на американской базе 

в Сирии — старые.
Но взрыв был точно. Скорее всего, и кадры будут.

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Иран 😉😉 похоже вступил в войну с США, или это именно так пред-

ставят в самом ближайшем будущем. В штатам сидят думаю, как реа-
гировать. Мы на пороге большой войны в главном нефтяном регионе 
мира.

Осведомитель
😉😉Исламское сопротивление Ирака взяло на себя ответственность 

за удары по американским базам, выступив с соответствующим заяв-
лением

«Моджахеды Исламского сопротивления Ирака атаковали две базы, 
оккупированные США в Сирии: «Аль-Омар» и «Аль-Шадади», исполь-
зуя беспилотники-камикадзе. Противнику нанесен существенный 
урон.»

ВЧК-ОГПУ
Проиранские боевики в Сирии взяли на себя ответственность и за-

https://t.me/putnik1lv/5660
https://t.me/boris_rozhin/101816
https://t.me/mig41/29994
https://t.me/zhivoff/11421
https://t.me/infomil_live/1052
https://t.me/vchkogpu/43112
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являют, что они осуществили совместную атаку с применением ракет 
и дронов по трем крупным военным базам США на востоке Сирии.

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Теперь мы знаем, как защищены от воздушных угроз американские 

базы. Никак…

Alex Parker Returns
Официальные телеграм каналы Хезболлы выложили вот такие фо-

тографии и назвали их обстрелом военной базы США в Сирии. Оказа-
лось, что это фото за 2019 год после атаки ВВС Израиля на Сирию. Я 
не раз вам уже писал, что арабы сейчас гонят невероятное количество 
фейков. Все их ломы не сдерживают себя вообще. Я это понимаю. На 
войне - все средства хороши. Но ретранслировать их фейки я не соби-
раюсь. Если кто то сочувствует черножопым - это его личные пробле-
мы. Быть добру!

GREY ZONE
На настоящий момент подтверждением о произошедшем являют-

ся только кадры с пресс-конференции президента США Джозефа Бай-
дена, где он извиняется за то, что вынужден прервать пресс-подход, 
так как его уже ждут в Оперативном штабе.

А также заявления от лица группировки «Исламское сопротивле-
ние в Ираке», которые на самом деле являются шиитскими ирански-
ми прокси войсками из «Хашд аш-Шааби».

Ближневосточные ресурсы также тиражируют сообщения о том, что 
помимо Аль-Омара были атакованы базы Ат-Танф на границе с Ираком 
и база на нефтяном месторождении Аль-Шадади в районе Эль-Хасе-
ки. Но никаких фото или видео подтверждение об этом также не по-
ступало.

МИГ России
Резкий уход Байдена с мероприятия не связан с атакой американ-

ских баз в Сирии, но связан с войной в Израиле — Reuters

ВЧК-ОГПУ
Пентагон: мы готовимся жестко реагировать на любую эскалацию 

действий против наших сил в регионе

Константин Малофеев
ИДЕОЛОГИЧЕСКИЙ ФОРУМ В ИМПЕРСКОЙ СТОЛИЦЕ
В Мариинском дворце Санкт-Петербурга сегодня прошёл Всерос-

сийский идеологический форум Всемирного Русского Народного Со-
бора. По сути, он был посвящён Священной войне, которую мы вы-
нуждены вести против Запада.

https://t.me/zhivoff/11422
https://t.me/apwagner/15223
https://t.me/grey_zone/21363
https://t.me/mig41/29998
https://t.me/vchkogpu/43113
https://t.me/kvmalofeev/2153
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В этой войне мы уже побеждаем и, несомненно, одержим оконча-
тельную Победу. Но победить мы сможем не раньше, чем откажем-
ся от того, что задолго до наших дней метко было названо «низкопо-
клонством перед Западом».

В войну с противником, мечтающим нас уничтожить, мы вступили, 
ментально оставаясь частью «глобального мира». Наши дети в обяза-
тельном порядке учили чужой язык. Многие молодые люди мечтали 
уехать за границу, полагая, что только там возможно реализовать их 
стремления. Так победить невозможно. Невозможно победить врага, 
которому ты сам поклоняешься, которого ты считаешь сильнее и ум-
нее себя.

ЧАДАЕВ
Вся моя пятнично-воскресная серия постов про русских и государ-

ство — была, в сущности, разогревом перед сегодняшним выступле-
нием на Всемирном Русском Народном Соборе в Питере, в Мариин-
ском дворце. В президиуме — Дугин, Малофеев, Харичев. Меня поса-
дили рядом с Холмогоровым. А сказал я там следующее. 

1. Иногда враги лучше и точнее нас формулируют наши принципы 
— как свой объект атаки. Когда весной 2022 года польский премьер 
Моравецкий в своей колонке в Гардиан сказал, что настоящая цель За-
пада — не просто нанести поражение России на Украине, но и унич-
тожить «идеологию Русского Мира», я отшутился у себя в канале: для 
того, чтобы Моравецкий и панове могли её уничтожить, её бы нам не-
плохо для начала создать. Однако ж, движимый синдромом отлични-
ка, всё-таки полез читать саму статью. И, к удивлению своему, обнару-
жил, что пан поляк понимает её на свой манер намного яснее и точ-
нее, чем большинство моих даже весьма политизированных соотече-
ственников. 

Суть концепции «Русского Мира» по Моравецкому состоит в сле-
дующем. Россия почему-то считает, что имеет в прошлом некие осо-
бые заслуги перед человечеством, дающие ей особые права. Она, в 
частности, считает, что освободила мир от нацизма (а это не так, пото-
му что для Восточной Европы она лишь заменила нацистское рабство 
большевистским). Она считает, что является одним из учредителей су-
ществующего миропорядка (а это не так: его учредил Запад, а Стали-
на лишь допустили поприсутствовать за столом за победу над Гитле-
ром, но полноценным «отцом-основателем» никогда не признавали). 
Она считает, что является одним из столпов основанной на ядерном 
паритете мировой безопасности (а это не так: со своим оружием, ре-
ваншизмом и непризнанием границ она скорее сама является источ-
ником угрозы, причём не для одной только Украины, а для всей Евро-
пы. 

В сухом остатке: «Русский мир» — это некая общепризнанная вер-
сия мировой истории, в которой у русских неадекватные привилегии. 
Значит, чтобы раз навсегда с этим покончить, нужна в первую оче-
редь другая, более соответствующая задачам момента, версия миро-
вой истории. Где у русских нет никаких заслуг, а есть только преступле-

https://t.me/chadayevru/2020


ОГЛАВЛЕНИЕ 1177ДВАДЦАТЬ ТРЕТЬЕ ОКТЯБРЯ

ния и коллективная вина перед всеми, кого они угнетали и обижали, 
будь то в царское, советское или теперешнее время. 

Своей собственной версии того, как мы понимаем «Русский мир», 
за прошедшее с момента той публикации время у нас так и не поя-
вилось. Но мы всё же сделали огромный шаг вперёд: наш президент 
произнёс словосочетание «государство-цивилизация». 

Для меня сейчас в этой связке ключевое — не «цивилизация», а 
«государство». Наше государство в его нынешнем виде — целиком на 
подпорках, протезах и цельнотянутых копиях чужих доктрин, очень 
плохо переваренных. Лозунг момента для русских людей — «учиться 
делу государственного строительства настоящим образом». Потому 
что даже сейчас этим по-прежнему у нас занимаются исключительно 
патентованные «либералы» и инородцы. Нашим скучно. Прямо сей-
час наша власть пытается — впервые за полвека — создать с нуля но-
вую отрасль промышленности (беспилотие), но патриотам этим зани-
маться недосуг. 

Идея имеет смысл только тогда, когда она может развернуться в 
проект. Красная идея, при всех её минусах, разворачивалась в крас-
ный проект, где находили себе место не только философы, но и те, кто 
делает что-то руками. Заводы, ракеты, дороги, электростанции. Рус-
ская идея в любом виде бесполезна до тех пор, пока нет алгоритма её 
разворачивания в русский проект, предметный и деятельный. Хотите 
— «русский Рим», неважно с каким порядковым номером.

ЯнZен | #ШВО
Чадаев, а вы ведь упустили самый важный момент СВО. 
Родился этот проект, под буквой Z. Где нашли себя не только дис-

курсмонгеры с философами и медийщики, но и промышленники, ин-
женеры, кулибины всех мастей. Организаторы и логисты. Экономи-
сты. Место нашлось всем. 

Это волонтерское движение. Это помощь фронту. Там куется тот са-
мый проект и та самая государственность – при минимальном участии 
текущего государства, спасибо что почти не мешает – в рамках «рус-
ского проекта». 

В своей покорности бюрократии вы не заметили, что всë уже по-
строено и работает. 

А вывод можно из этого сделать простой и очень сложный одно-
временно. «Русский мир» – это война, жестокая но справедливая. Это 
борьба, в прямом и переносном смысле, за свои земли, историю, на-
цию, государство. 

А вы всë воюете с ветряными мельницами

ЯнZен | #ШВО
Причём, это всë несёт человек, делающий «Дронницу»
Что многое говорит и о Чадаеве, и о Дроннице

https://t.me/rus_jansen/2709
https://t.me/rus_jansen/2710


ОГЛАВЛЕНИЕ 1178ДВАДЦАТЬ ТРЕТЬЕ ОКТЯБРЯ

Царьград ТВ
«Каждый русский человек сердцем это чувствует»: Дугин рассказал 

главной о миссии русского народа
Чтобы победить в этой серьезной войне с Западом, которая идёт на 

уровне цивилизации, нужна идея. И найти её нужно в самих себе. Так 
считает политолог и социолог Александр Дугин.

Выступая на идеологическом форуме Всемирного Русского Народ-
ного Собора в Петербурге, Дугин сослался на опыт администрации пре-
зидента, Института Царьграда и Высшей политической школы имени 
Ивана Ильина. Формула этой идеи максимально проста: мы, русские, 
и есть русская идея.

«Мы были, есть и будем русскими людьми. И в этом заключается 
наша миссия, наше призвание, наш долг, наше делание, наше творче-
ство. Мы - народ, возможно, и задуманы, для того чтобы осуществить 
в будущем что-то очень важное, что-то очень главное. В этом наше 
призвание, наша миссия. Каждый русский человек сердцем это чув-
ствует», - уверен Дугин.

И сегодня русские люди бьются не за себя. Мы сражаемся за весь 
мир.

🇷🇷 Джига на могиле
Всю жизнь Дугин пилит идеологии, да всё что-то не те.
В этот раз, например, Гельевич предложил  русским потерпеть ради 

высокой миссии, но пока, правда, непонятно какой.
Впрочем, уверен, идея русским потерпеть неизвестно сколько и не-

понятно для чего придётся по нраву Начальству. 
Идеи АГД вообще почему-то странным образом получаются таки-

ми, что тешат самолюбие российской власти. Жаль только, что потом 
из евразийства получается неработающий таможенный союз и ОДКБ, 
а из традиционализма — буквальный шариат. И с русской выдержкой 
ради чего-то сакрального выйдет тоже самое.

Гельевича, считаем нужно просто посадить на государственный вел-
фер, чтобы он не тревожился и больше никогда ничего не придумы-
вал.

Национальный Z Курс
Национально-освободительному движению придётся взять на себя 

функции, как минимум, идеологии государственной власти. Потому 
что никто не сможет ответить на вопросы, что делать, что будет, и что 
предпринимать, кроме НОД.

А НОД на эти вопросы отвечает, потому что у него есть теория Оте-
чества, он понимает логику этих процессов. Никакой чиновник эту те-
орию за две недели не изучит. В это надо погрузиться на всю жизнь. 
Как допустим, политработники этим занимались с 17 лет, и только к 
50 годам понимали всю логику марксизма-ленинизма, либо диалек-
тического материализма, и т.д.

https://t.me/tsargradtv/60630
https://t.me/ruthink/1581
https://t.me/nationkurs/28459
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Поэтому нам придётся взять на себя эти функции на каком-то этапе. 
И в этой ситуации мы ни в коем случае не должны входить в какую-то 
истерику и мелочи. НОД из уличной системы становится системой вла-
сти. А система власти всегда должна быть в галстуке, и прилично вы-
глядеть. Это важный момент для сакральности власти.

Депутат Госдумы, Координатор НОД Евгений Фёдоров.

Сыны Монархии
Тургеневские девушки ) просто рандо-

мные фото из ЖК Тургенев в Краснодаре )
Англичане , немцы , американцы, лица 

к осмотру, будьте добры )
Как вам там живется с вашими жир-

ными , волосатыми , бодипозитивными 
скво?) 

Спасибо за санкции , вы заперли нас в 
одной стране с самыми красивыми жен-
щинами мира! 😉😉

А вы там трансов жарьте))

Kadyrov_95
В понедельник провел расширенное 

совещание с руководителями региональ-
ных органов власти, а также представителями духовенства. Опреде-
лил наиболее приоритетные направления деятельности, на которые 
необходимо сделать основной упор.

В первую очередь отметил важность проводимой работы по про-
тиводействию враждебной политики коллективного Запада и его со-
юзников. Для этого мы и дальше должны использовать все имеющи-
еся ресурсы и возможности. Радуют и наши бойцы, которые в рамках 
специальной военной операции на Украине дают жесткий отпор от-
рядам иблиса.

Мы не остаемся безучастными и в отношении к трагическим собы-
тиям в Палестине. Жители республики ежедневно собираются на Та-
хаджуд-намаз и молят Всевышнего Аллаха оказать помощь народу Па-
лестины и нашим братьям, сражающимся на Украине с националиста-
ми и силами НАТО. 

Дорогой БРАТ, муфтий ЧР Салах-Хаджи Межиев, в ходе совещания 
отметил, что участие в СВО против сил Запада на Украине равнозначно 
совершению большого джихада. Ведь именно украинская хунта вме-
сте с Америкой одной из первых выступила в поддержку сионистского 
Израиля и его преступлений в Палестине. Точно так же и Украина при 
содействии США в течение многих лет планомерно уничтожала мир-
ных жителей Донбасса.

Поэтому мы будем сражаться с этими врагами Аллаха и не пожале-
ем на благословенном пути ни своих жизней, ни своего имущества. Я 

https://t.me/SonOfMonarchy/12362
https://t.me/RKadyrov_95/4030
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нисколько не сомневаюсь, что в этом нас поддерживает абсолютное 
большинство жителей республики. 

Убежден, что, действуя совместно, мы сумеем в разы увеличить эф-
фективность работы по всем обозначенным моментам. И да поможет 
нам Всевышний Аллах!

ЕСМ | АФИША
Творческий фестиваль «Царь-война»
Друзья, евразийцы Москвы и гости Треть-

его Рима!
В субботу 28 октября мы организуем фе-

стиваль «Царь-Война», на котором покажем 
вам историю становления Новой России че-
рез призму конфликтов, ведь как говорил Ге-
раклит, «Война - отец всех вещей»!

https://t.me/esmafisha/218
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ДВАДЦАТЬ ЧЕТВЕРТОЕ ОКТЯБРЯ

Сегодня:
• Душеполезные разговоры пропагандистов с детьми и знакомы-

ми,
• В Авдеевке взяли террикон, теперь все будет хорошо (опять),
• Рамзай нашел объяснение ужасным потерям украинской авиации: 

русские применили новое секретное оружие,
• Трусливый Израиль еще раз позорно не начал наземную операцию, 

в которой обязательно потерпит позорное поражение,
• ООН восстала против США и Израиля,
• Ответим американским поджигателям войны разжиганием кон-

фликтов по всему миру,
• Татарский орден для Адама Рамзановича, а также прочие меж-

национальные отношения,
• Американские гегемоны теряют влияние везде,
• Но Украина продолжает возить зерно как ни в чем не бывало,
• А нам придется захватить Казахстан, потому что там Россию 

ни в грош не ставят и открыли центр НАТО,
• Который оказался не центром НАТО, а конференц-залом при цен-

тре ООН, но расслабляться все равно нельзя,
• Русская идея, русские патриоты и русское начальство,
• Сегодня праздник у ребят: Шарию подожгли дом

Юрий Баранчик
Отводил вчера сына на тренировку, шли, беседовали как обычно о 

том, что волнует парнишку 10 лет - игры там разные, стрелялки, ма-
шины, видеоролики и т.д., как вдруг он без всякого перехода задаёт 
вопрос: «Пап, а что будет, если Сталин вернётся?».

Честно говоря, я сначала немного оторопел от такого моменталь-
ного гештальт-переключения и такого взрослого вопроса, но отвечать 
начал тоже быстро, чтобы поддержать ритм общения и не быть душ-
нилой, и не особо думать, а посмотреть самому, к каким выводам при-
ведет сам ответ на понятном ребенку языке: 

«Первое, что сделает Сталин, он наведёт порядок. Посадит банди-
тов и разберётся с олигархами. Вернёт фабрики рабочим. Вернёт со-
циальную справедливость. Снизит цены. Победит в СВО. Даст образ 
будущего для всех. Тогда люди могут начать сообща работать. Восста-
новит Советский Союз. И твоим бабушкам и дедушкам не надо будет 
пересекать границы, чтобы приехать к нам в гости».

После «вернёт Советский Союз» задумался - а ведь вот она, про-
грамма для страны. Тот Образ будущего, тот проект страны, который 
всем нам понятен. И желателен для подавляющего большинства. При 
этом, уверен, что и в других бывших республиках СССР у нас будут 
сподвижники и товарищи, которые смогут активно включиться в эту 
работу. Представляете, какое это будет воодушевление, если мы сно-

https://t.me/barantchik/13042
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ва все вместе соберёмся? 
Даже украинцы, думаю, эту идею поймут и поддержат, и снесут 

власть своих кровопийц. А все межнациональные конфликты, кото-
рые сегодня являются главной угрозой политической стабильности в 
каждой из постсоветских стран, включая Россию,, уйдут в прошлое. 
Вернётся то великое братство, которое мы все помним, и которое пре-
красно отражено в старых советских фильмах. Вот такие мысли вызвал 
случайно заданный детский вопрос.

Сыны Монархии
Иногда они возвращаются. Есть у меня старый институтский това-

рищ, который всегда был западником и правым либералом, но пра-
вым либералом в классическом западном варианте, а не в троцкист-
ском российском)) 

Была у него мечта переехать жить и работать в Европу, особенно в 
Англию. 

Нормальный неглупый парень, но вот как начнешь с ним обсуждать 
Россию и Британию. На Западе все лучше, чем у нас. 

Свободы больше, демократия демократичнее, жить привольнее. 
Если российский суд где-то ошибся - это наша порочная коррумпи-

рованная система, если британский суд ошибся - этого не может быть, 
британское правосудие не ошибается, если засудили, значит, за дело) 

Около 10 лет назад мечта его сбылась, он уехал жить в Лондон,  впро-
чем работая там на местную российскую диаспору и их бизнесы. Мно-
го сил и средств он потратил на получение британского ВНЖ, а потом и 
ПМЖ, чем очень гордился и реально прилагал все усилия, чтобы стать 
британцем) 

Кстати, прикол в том, что, будучи крутым профи в своей области, 
он все 10 лет работал в Лондоне с россиянами, сделать карьеру по 
специальности в чисто английском бизнесе он так и не сумел. Думаю 
дело тут в том, что, несмотря на толпы мигрантов, в серьезные сферы 
бизнеса англичане чужаков не пускают, даже, если это белый парень, 
говорящий на их языке без акцента. Сорри, если 10 поколений твоих 
предков не жили на Туманном Альбионе, этой работы тебе не видать.

Когда началась СВО, в один из приездов в Россию мой товарищ, 
подвыпив в баре, орал, что, если русские будут воевать с НАТО, он бу-
дет биться с нами за свою новую Родину, Британию... 

Но... Не так давно он начал прозревать. И вот вернулся в Россию. 
Похоже, с концами. Я спрашиваю его: 

- Бро, а как же твоя Британия, ты ж полжизни положил ради ее па-
спорта? 

Он потупился и говорит: 
- Откровенно говоря, сейчас в России жить и работать намного луч-

ше. Никогда не думал, что я это скажу, но Лондон - вроде бы, столица 
мирового капитализма, а бизнес намного проще и удобнее делать в 
России, возможностей намного больше даже в условиях санкций. 

https://t.me/SonOfMonarchy/12375
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В Лондоне сейчас вообще нет работы, жесточайший экономический 
кризис. Причины? Они набрали кредитов и остановили экономику во 
время дурацких долгих ковидных локдаунов. Плюс санкционная вой-
на с Россией бьет и по самой Британии. 

Там инфляция в 10 выше, чем в Москве. Все стало очень дорого, при 
этом сервис ужасен, а возможностей заработать мало. 

В 2014 году, уезжая из Москвы в Лондон, я уезжал из столицы треть-
его мира в столицу первого мира. 

 Сегодня я вернулся из Лондона, города третьего мира в Москву, 
мегаполис первого мира...

Обыкновенный царизм
Русской армии удалось взять ключевую высоту на Авдеевском на-

правлении. Речь идёт о терриконе, над которым сегодня водрузили 
русский флаг. А рядом с ним — флаг 114-й бригады, штурмовавшей 
эту высоту.

Однако бои на этом направлении продолжаются. Напомним, что 
взятие Авдеевки — важнейшая задача, ведь именно отсюда обстре-
ливают Донецк. При этом украинцы укреплялись здесь с 2014 года, 
поэтому бои будут долгими.

Горячо поздравляем русских воинов из 114-й бригады. Как говорил 
государь Николай I, где раз был поднят русский флаг — там он опу-
скаться не должен.

НЗ #непутевые записки
ВСУ планируют превратить зиму в оружие против России — NYT
У запада бабки что ли кончились? Представляю Зеленского в Кана-

де: есть снег??? Дай!!!!!

[ЧеКа]
Это неприкрытая угроза наносить удары ракетами и дронами по 

энергетической инфраструктуре РФ, в том числе на освобождённых 
территориях. Это может причинить определенные неудобства, но даже 
близко не будет похоже по масштабу на наши удары. А как ещё один 
повод для эскалации – отлично. Значит умрет ещё больше хохлов. Ра-
достно!

Что-то знаю / Павел Данилин
Минимум 500 метров в день. Зеленский назвал условия «успеха» 

ВСУ.  Украинская армия должна ежедневно продвигаться вперед хотя 
бы на 500 метров. По его мнению, именно это будет мотивировать 
весь мир помогать Украине. 

++++++++
Зеленский прекрасно понимает, что деньги ему дают не для того, 

чтобы его армия двигалась на 500 метров вперед, а для того, чтобы 
она двигалась на 2 метра вглубь.

https://t.me/ordinaryczarizm/3060
https://t.me/jyqDiQ4X9rM3ZDI6/1453
https://t.me/cheka_noteZ/1387
https://t.me/ctotoznayu/5363
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И, чем больше будет таких вот холмиков с углубленными могилизи-
рованными украинцами, тем богаче будет его личный карман.

Старая площадь
Премьер-министр Украины Денис Шмыгаль: во всем мире закончи-

лись боеприпасы.
Ну, в смысле «во всем»? Пускай господин Шмыгаль говорит только 

за ту часть мира, которая снабжает боеприпасами ВСУ.
В той части мира, которая снабжает ВС РФ, всё хорошо.

ЖИВОВ Z 🇷🇷
По поводу основного направления высадки у Голой Пристани
Внутренний голос подсказывает, что это маловероятно. Фронт глу-

бокий. Высокой застройки мало. Позиции держит одна из лучших бри-
гад 18-й армии.

Тут скорее будет обход. Справа уже лезут изо всех сил, возможно 
попробуют слева. Плюс к Голой Пристани удобные дороги, короткое 
плечо реакции и арта бодрая.

А вообще хохлы свои операции планируют вообще не учитывая «тре-
ние боя», по принципу: до хат доплывем, а там разберемся. Это хоро-
шо. Они и форсирование также проведут бестолково. 

Форсировать будут совсем скоро.

Илья Кива - ZOV КРОВИ
Украина - развалившееся государство… 
Помиритесь идиоты…, — написал бывший советник Пентагона пол-

ковник Дуглас Макгрегор в соцсети Х.
Сегодня Илон Маск назвал украинцев и русских одной семьей, ко-

торым вражда противоестественна и искусственно навязана Западом. 
Но еврей-нацист Зеленский упорно требует продолжения им же и 

развязаной войны. 
P.S. Украинцы, убейте еврея-нациста и война закончиться, всегда 

говорил и говорю: с русскими сядем за стол и обо всем договоримся.

Димитриев
Вы просили хорошие новости? Держите. В пропаганде изменяет-

ся тональность. Это очень и очень хорошо. Это значит, что множество 
жизней будут сохранены для реальных подвигов и осмысленных свер-
шений.

ZERGULIO🇷🇷
YouTube удалил эту короткометражку о двух братьях, которых раз-

лучил и направил друг против друга государственный переворот на 
Украине. 

Посмотрите до конца. История основана на реальных событиях.

https://t.me/staraya/12501
https://t.me/zhivoff/11427
https://t.me/The_Kyva/6211
https://t.me/russ_orientalist/15968
https://t.me/SergeyKolyasnikov/53446
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Платон Беседин
Беда в том, что тональность эта начала хоть как-то меняться после 

полутора года войны и тысяч смертей. И да, теперь попробуйте объяс-
ните, что это война гражданская тем миллионам, которым столь упор-
но и долго вдалбливали обратное. 

Поддубный |Z|О|V| edition
Противник продолжает терять боевую авиацию: за минувшие сутки 

были сбиты ещё два украинских МиГ-29. Отработала российская ПВО. 
Потери фронтовых истребителей ВС Украины за последние дни ста-

ли массовым явлением. Миг-29 - одна из самых распространенных мо-
делей советских самолётов, которыми владеют около 30 стран мира. 
Ещё на старте российской спецоперации на Украине, ряд стран Вос-
точной Европы обязались передать киевскому режиму свои МиГ-29, 
болтавшиеся на балансе. 

Судя по количеству уничтоженных машин - а их за последнюю не-
делю уже под два десятка, старенькие истребители из Европы добра-
лись таки до Украины, но оказались совершенно бессильны перед рос-
сийскими ВКС и зенитчиками.

Рамзай
В Пентагоне резко озаботились внезапно возросшей эффективно-

стью российских ВКС. 
😉😉 За две недели русские устроили настоящее побоище в украин-

ском небе. ВСУ потеряли, минимум, 10 своих самолётов (по другим 
данным 14). Причём, все они были сбиты вдали от линии фронта и 
вне радиуса российских ЗРК, а так же вне стандартного радиуса ракет 
российских истребителей. Те из летчиков, кто смог катапультировать-
ся, сообщали, что до момента поражения их самолетов не получали 
предупреждающей информации об атаке от соответствующих систем 
предупреждения.

Американцы считают, что на вооружении российских ВКС поступи-
ли новые ракеты, способные, не просто поражать цели на большом 
расстоянии, но и, после пуска, самостоятельно вести преследование 
цели без подсветки её с РЛС самолета, используя для наведения её 
(цели) радио сигнатуру.

Сейчас американцы тщательно проверяют эту информацию и счи-
тают её критически важной. Так как, если она подтвердится, то это оз-
начает, что у русских появилось оружие нивелирующее все разрекла-
мированные преимущества их нового основного истребителя F-35...

Скурлатов live
Мобилизации - быть! Почему? Потому что по иному, в условиях вы-

бранной военной доктрины на украине,  не только не присоединить 
всю Малую Русь, на чем настаивает РОД «Третья Сила» и почти 80% рос-

https://t.me/pbesedin/2808
https://t.me/epoddubny/17856
https://t.me/ramzayiegokomanda/5407
https://t.me/skurlatovlive/11812
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сиян, но и не удержать освобожденные территории. Ибо враг находится 
в режиме перманентной всеобщей мобилизации. У необандеровцев 
более 1,4 миллиона бандитов на фронте против наших 400 тысяч бой-
цов.                                                                                                                                          

Из бесед с сотрудниками АП по «теме». Мне непонятно, зачем 
откладывать мобилизацию на «после выборов», когда необходи-
мость её очевидна уже сейчас? Нашим бойцам надо отдыхать, под-
разделениям пополнять личный состав после боёв и пр. Где логи-
ка?                                                                                                                                          

Конечно, в приоритете следует призывать мигрантов - граждан РФ, 
детей чиновников, представителей силовых структур, избегая  набо-
ра «ипотечников», но набирая молодежь 18-23 года, не отягощенные 
бременем семьи и психологическими тормозами.

Старая площадь
Условием проведения выборов на Украине спикер рады Стефанчук 

назвал «возможность проведения выборов на оккупированных Рос-
сией территориях».

То есть  никаких выборов на Украине не будет.

Царьград ТВ
В Израиле начали раздавать оружие гражданам
Министр нацбезопасности Израиля Бен-Гвир заявил, что любой 

гражданин, который соответствует критериям владения огнестрель-
ным оружием и не имеет криминальной или медицинской истории, 
сможет получить разрешение на владение огнестрельным оружием в 
течение недели через телефонное интервью.

Где-то это уже было? Кажется, что-то про «народ» и «штурм». Да 
нет, не может такого быть, чтобы еврейское государство повторяло 
опыт фашистской Германии. Или таки может?

Alex Parker Returns
Армия Израиля заявила в 125 раз, что уже полностью готова к втор-

жению в Сектор Газа, но приказа все нет. Еврейский цирк продолжа-
ется. А вот в американской прессе появилась информация о том, что 
евреи уже находятся на пределе собственных возможностей и даже 
без этого самого вторжения. Что естественно является просто каким 
то позором. Макарон прилетел в Израиль и заявил, что нужна между-
народная коалиция, чтобы победить этот ужасный ХАМАС. Напомню, 
что речь идет об анклаве размером в два Мариуполя, а группировка у 
евреев уже сравнима с той, которой великий полководец Пыпа начал 
СВО против Украины. Продолжаем наблюдение за этим позором.

МИГ России
😉😉Арабские источники сообщают о начале сухопутной спецопера-

ции ЦАХАЛ на Западном берегу (вторая часть Палестины, кроме Газы, 

https://t.me/staraya/12508
https://t.me/tsargradtv/60642
https://t.me/apwagner/15242
https://t.me/mig41/30002
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кто не в курсе), в знакомом еще по ветхозаветным писаниям городе 
Сихем

Русский инженер
Держите меня семеро😉
Израиль видимо очень очкует начинать наземную операцию, и по 

факту ждёт когда накал эмоций у населения чуть спадёт, и можно бу-
дет провести что-то на полшишечки, и заявить о перемоге. Тем более 
Вашингтон к этому давит, постоянно твердит про отложить, заложни-
ки, масквашвея.

Вашингтон можно понять, им необходимо сосредоточить силы во-
круг Китая, чтобы не допустить ухода Тайваня по итогам выборов в ян-
варе, и так же поэтому им нужна заморозка по Украине.. А тут их явно 
и очевидно загоняют в ловушку, ведь если ЦАХАЛ умоется кровью в 
наземной операции, то это потребует напряжения от США. Чтобы и не 
дать уничтожить своего ключевого вассала на Ближнем Востоке, и при 
этом не пролюбить Киев, и Тайвань. 

Поэтому если эскалация начнётся, Вашингтону придётся решать, ка-
кой балласт сливать первым. Спойлерить не буду, но это и так понят-
но. 

А при этом ночные удары силами прокси по базам США, говорят о 
том, что с момента нападения, арабы играют по своему плану. И втя-
гивание ЦАХАЛа в наземную операцию очевидно часть этого плана. И 
так же очевидно, что Израиль не знает что именно будет следующим, 
и отчаянно пытается выиграть время, и по факту сохранить статус кво. 
Вот только не факт что получится.

Умный еврей при губернаторе
Андрей Перла: «Это даже не потеря лица, это отказ от всем извест-

ной доктрины «Израиль не ведет переговоры с террористами».
Откажется ли Израиль от проведения наземной операции в Газе из-

за заложников? Да и ценны ли они для Тель-Авива? На эти вопросы 
ответил политический обозреватель Царьграда Андрей Перла: 

«Израиль попал в цугцванг. Нет никакого хорошего хода, нет воз-
можности одержать победу. Даже возможности «продать» исход во-
йны как победу собственному населению, по-видимому, почти исчер-
паны. Дело тут вот в чем.

Наземная операция в Газе, в зоне плотной городской застройки, про-
ще говоря, в полуразрушенном городе, обернется многомесячными 
(американцы говорят, до 9 месяцев, сами евреи говорят просто «ме-
сяцы») тяжелыми боями и большими потерями. Мирных жителей-а-
рабов израильтянам, понятно, не жалко, те для них «другая форма 
жизни» (цитирую израильские паблики). 

Но свои солдаты для Израиля - невосполнимый ресурс. Их всего 
полмиллиона по максимуму и больше негде взять. А Газа - это десять 
Бахмутов, три Мариуполя, это Сталинград. Превосходство в воздухе 
от потерь и ощущения бессмысленной бойни не спасет. Поэтому Из-

https://t.me/rusengineer/1927
https://t.me/governorsjew/8545
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раиль медлит и никак не решится начать штурм Газы. 
Хуже всего то, что после окончания штурма победы тоже никакой 

Израилю не светит. Захватит развалины, потом из них придется уйти 
- и ХАМАС тут же совершенно справедливо скажет «оккупанты отсту-
пили», мы побеждаем. А иначе что? Полное уничтожение населения 
Газы, больше 2 миллионов человек? На это даже при поддержке двух 
американских авианосцев никто не решится. Да и технически это не-
возможно.

Но отказаться от штурма тоже нельзя - потому что это значит «окку-
панты отступили, испугались, мы отстояли Газу».

Вот они стоят и топчутся у ворот Газы, полагая, что как-то само-со-
бой все образуется и совершать необратимых поступков не придется. 
Еще сто вылетов штурмовой авиации, еще одна партия американских 
боеприпасов, потом еще одна... 

Единственная и очень слабая надежда Израиля сейчас в том, чтобы 
как-то договориться - непонятно с кем - о возвращении заложников и 
сделать вид, что «ХАМАС сдался». Это довольно маловероятное раз-
витие событий. 

Хуже того, это даже не потеря лица, это отказ от всем известной док-
трины «Израиль не ведет переговоры с террористами». Все видят, что 
через посредников - еще как ведет. Потому что доктрина оказалась 
неприемлемой для израильских избирателей. Да к тому же и вернув 
заложников ХАМАС выходит победителем. Еще и «гуманистом» в от-
личие от евреев...»

Политджойстик/Politjoystic
Вот и наземная операция в Газе.
…
ЦАХАЛ вошел в лагерь Аль-Магази, идут перестрелки с бойцами ХА-

МАС. Пока это больше разовая операция и вполне возможно что на 
первом этапе так и будет - точечные операции перед широкомасштаб-
ным наступлением.

Старая площадь
Google отключил в своих приложениях Google Maps и Waze данные 

о дорожном движении в Израиле и секторе Газа по просьбе израиль-
ских военных.

Ещё один пример содействия военным действиям со стороны яко-
бы гражданских американских компаний.

Образ будущего
Главный вопрос к западным странам: почему в конфликтах кто-то 

виноват один, а второй участник всегда жертва.
Террор Израиля в отношении Газы является непропорциональным 

ответом на террор ХАМАС. Одно преступление породило большее пре-
ступление.

https://t.me/politjoystic/34717
https://t.me/staraya/12500
https://t.me/obrazbuduschego2/15691
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Но западе обязательно делают ставку на одну сторону конфликта.
Как и в конфликте на Украине.  
Причина, по которой они делают выбор, заключается в том, что ста-

тус «виноваты оба» автоматически приведет к коллективной ответ-
ственности.

Если виноваты оба, то виноваты и гаранты. 
А это уже покушение на главную ценность западной цивилизации - 

безгрешность.
Каяться они не привыкли. Поэтому враг должен быть назван.

Старая площадь
Отличный пример соблюдения международных договоренностей 

от глав МИД Израиля. Министр заявил, что не будет встречаться с ген-
секом ООН, так как считает, что в регионе после атаки ХАМАС «нет ме-
ста для сбалансированного подхода».

Израиль послание 50 лет показывал свое пренебрежение к между-
народным институтам и прочим организациям, но теперь уже впрямую 
Тель-Авив показывает, что ему плевать на какие-либо законы. Очень 
опытный прецедент, который не останется без внимания. 

Так было в сентябре 1914 и 1939 годов. История ничему не учит лю-
дей…

Политджойстик/Politjoystic
ООН восстала против США и Израиля. Гутиереш (секретарь ООН) ска-

зал что думает о событиях в Палестине. В ответ Блинкен (госсекретарь 
США) что-то там сказал про «право каждой нации защищать себя».  

...
У всего есть пределы.

Раньше всех. Ну почти.
Постпред Израиля в ООН призвал генсека организации немедлен-

но уйти в отставку, назвал его неподходящим для руководства ООН

AGDchan
Израиль хамит не по-детски.

Alex Parker Returns
Генсек ООН тотально уделал Израиль и вызвал еврейскую истери-

ку и вой на весь мир. Он вроде бы и осудил действия арабов, но тут 
же полностью их оправдал в рамках арабской же пропаганды. Евреи 
продолжают тотально проигрывать информационную войну и в рам-
ках повестки никто уже и не вспоминает про то что произошло 7 октя-
бря с евреями. А ведь эта самая наземная операция еще даже не на-
чалась. Продолжайте работу.

https://t.me/staraya/12507
https://t.me/politjoystic/34726
https://t.me/bbbreaking/168157
https://t.me/Agdchan/12502
https://t.me/apwagner/15263
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Умный еврей при губернаторе
О чем говорит эта бурная реакция Израиля на слова Гуттериша? По-

литический обозреватель Царьграда Андрей Перла поясняет, что «уни-
жение» генсека ООН со стороны Израиля нужно рассматривать с двух 
точек зрения.

ПЕРСОНАЛЬНОЕ УНИЖЕНИЕ ГУТТЕРИША - ТРЕВОЖНЫЙ ПРИЗНАК: 
МИРОВАЯ ВОЙНА ПРИБЛИЖАЕТСЯ

«Понятно, что нынешний генсек ООН на самом деле - очень слабая 
фигура, которая ничего не может изменить, - добавил Перла. - Но то, 
что сейчас происходит, может означать конец не Гутерриша, а самой 
идеи Объединённых наций. И это приближает нас к мировой войне 
без правил».

Андрей Медведев
Коллеги публикуют прекрасное видео, которое ярко иллюстрирует, 

чего стоят прогнозы про «третью мировую» и «апокалипсис на Ближ-
нем Востоке» из-за войны в Израиле.

Не будет ничего. Могу написать даже ещё раз. Ничего не будет. Ни-
какой глобальной войны. Весь арабский мир будет с интересом на-
блюдать как ЦАХАЛ берет сектор Газа за три дня одним десантным 
полком три месяца, выгрызая у ХАМАС квартал за кварталом. 35 ты-
сяч бойцов ХАМАС это серьёзная сила. 

С таким же интересом арабский мир будет смотреть, как Хизбалла 
воюет вдоль границы с Израилем. Но вмешиваться не станет никто. 
Иран будет ассиметрично накидывать американцам в Иране и Сирии, 
то есть там, где у него позиции покрепче.

Большая война не нужна Монархиям Залива. Потому что будут про-
блемы в экономике. Не нужна США, потому что две войны не вылезет 
даже такой крепкий Боливар, как экономика США.

Но самое главное, что сожрать Израиль и арабам и персам не даёт 
Китай. Не Вашингтон даже, а именно Пекин. У которого, экономиче-
ские и логистические интересы и схемы проработаны с учётом суще-
ствования государства Израиль. А в Залив китайский бизнес уже плот-
но зашёл. Да, ещё не полный противовес США, но уже серьёзная аль-
тернатива. 

Третья мировая, обязательно будет. Иншалла букра. А может и нет. 
А сейчас кальян пыхнем в поддержку Палестины.

AGDchan
Россия за Палестину. Коллективный Запад против. Россия против 

Украины. Коллективный Запад - за. Этим все сказано.

Что-то знаю / Павел Данилин
Во Вконтакте ко мне пришел комментатор и начал учить жизни. Вот 

что мне написал один из читателей. Привожу его мнение как вполне 
типичное и соответствующее нарративам евреев и некоторых отече-
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ственных защитников людоедской политики Израиля:

«Когда государство уничтожает террористов, посылающих тысячи 
ракет на его территорию, и зверски убивающих его граждан, в том чис-
ле и детей, - это теперь называется «непропорционально жесткой ре-
акцией»? А какой должна быть «пропорциональная реакция»? Даже 
только за то, что сделали бандюганы ХАМАС 7 октября, они достойны 
уничтожения, как и те, кто весело отплясывал в Газе по случаю массо-
вых убийств израильтян».

+++++++++++++++++++
Это очевидно перверсивная логика. Для мне вполне очевидно, что, 

когда государство, вместо уничтожения тех, кто насылает на него ра-
кеты (и зверски убивает его граждан, в том числе и детей), так вот, ког-
да такое государство, вместо уничтожения террористов и бандитов, в 
свою очередь, целенаправленно убивает чужих невиновных мирных 
жителей (в том числе и детей), это государство ничем не отличается от 
тех, кто эти ракеты насылает и мирных жителей (в том числе и детей) 
режет. 

Да, я именно это и имею в виду. Государство Израиль сегодня - это 
террористическое государство. Которое использует террористические 
методы и оправдывает их нацистской идеологией и фашистскими за-
явлениями своих публичных политиков. Печально, но такова реаль-
ность.

ЧАДАЕВ
К текущему планированию.
Мой давний (аж с 1997) знакомец, в прошлом второй секретарь по-

сольства США в Москве, а потом многолетний сотрудник фонда Кис-
синджера Том Грэм написал тут недавно любопытную статью в Politico 
под заголовком Win, Lose or Draw in Ukraine, Russia will survive. We 
need to be ready. По-русски: «Победа, ничья или поражение на Украи-
не, Россия выживет. Мы должны быть готовы». Очевидно, в редакцию 
после публикации срочно позвонил политрук из вашобкома, потому 
что заголовок оперативно поменяли на «Russia Will Survive a Defeat 
in Ukraine. It’s Time to Prepare for What Comes Next». — «Россия пере-
живёт поражение на Украине. Время приготовиться к тому, что будет 
дальше». Но в кэше всех поисковиков, как бы то ни было, осталось ста-
рое название. 

Прочитав статью Тома, я вот тоже грешным делом задумался. Вне 
зависимости от того, чем закончится на Украине сейчас, будет некая 
«реальность после». В каком-то смысле американцы ведь «показали 
нам путь», вооружая Украину и превращая её в своих прокси, натрав-
ливаемых на нас. Они же ведь сами много где присутствуют в мире, не 
только на Ближнем Востоке. И почти везде, где они присутствуют, есть 
и те, кто их там сильно не любит. Наш ВПК, неплохо разогнавшийся за 
эти полтора года и продолжающий разгоняться, нуждается в рынках 
сбыта. Думаю, намёк понятен. И уже сейчас вопрос о том, сколько та-

https://t.me/chadayevru/2023
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ких прокси и где, перефразируя известный старый лозунг команданте 
Че про «несколько Вьетнамов», можно создать в порядке ответного 
«подарка» американцам за Украину. 

Тезис в том, что это намного более действенная и намного более ре-
алистичная угроза, чем попытка Караганова разморозить «ядерную» 
тему. Сценарий, при котором у американцев земля начинает гореть 
под ногами буквально по всему миру, где есть сколь-либо организо-
ванное и вооружённое их присутствие, довольно легко себе предста-
вить. А современные технологии, в частности беспилотные, хороши в 
том числе и тем, что такие атаки легко сделать не просто анонимны-
ми, но и утопить их в медиашуме, когда есть десятки различных тик-
ток-радикалов, любящих брать на себя ответственность за всё подряд. 

А там, где таких группировок нет, их неплохо бы научиться создавать, 
причём сразу вместе с идеологиями — почему США это большой шай-
тан, который должен быть уничтожен. По возможности, максимально 
нативно и адекватно местному культурному контексту. Вот вам и за-
дачка для разнообразных наших гуманитариев, востоковедов, афри-
канистов, латиноамериканистов, религиоведов, историков и прочих 
бесполезных ныне людей. Алгоритм того, как можно превратить их в 
военно-политических технологов. Ну и для медийщиков тоже, как до-
носить и транслировать сигнал. 

Вот что, я считаю, надо обсуждать на следующем форуме политтех-
нологов. А не выборы, ёптыть, в Хакасии.

Скурлатов live
В России почти 20 миллионов мигрантов. Данные получены из «пе-

рекрестного» анализа десятков источников. Сюда включены и «новые 
русские» из азиатских стран, ставшие россиянами по ускоренной (и не 
всегда законной) схеме получения гражданства РФ. Коренные народы 
по сути импортозамещаются чужаками по «хотелкам» отечественной 
либерастии, которая в условия колоссальной безработицы в регио-
нах пытается представить руководству страну обратную картинку, слу-
жащую оправданием массового завоза рабочей силы из-за рубежа.                                                                                                       
Политическая цель указанных действий понятна - расшатать внутри-
политическую обстановку в стране и захватить власть, пользуясь за-
нятостью военно-политического руководства  СВО. Заказчики - партия 
поражения (мира на СВО), либерально-силовой блок, «вторая сила» 
около Кремля.

Мёртвые головы
Прекрасно. Кадыров сообщил о завершении формирования бата-

льона имени Шейха Мансура. «Выдающегося представителя чечен-
ского народа, Первого Имама Кавказа» - по словам самого Кадырова.

Он еще по указу Екатерины был приговорен к пожизненному за-
ключению «за возбуждение народов гор против России и причине-
ние большого ущерба Империи». В заключении и умер, но при жизни 
успел попить крови, воюя на стороне Турции в одну из русско-турец-

https://t.me/skurlatovlive/11811
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ких войн.
Знавали других деятелей из новейшей истории Чечни, которые че-

ствовали шейха Мансура, и они плохо закончили.
___
Также сегодня сына Кадырова наградили в Татарстане.
Глава Татарстана лично вручил вторую по значимости госнаграду за 

«значительный вклад в укрепление межнационального и межконфес-
сионального мира и согласия».

МАРДАН
У меня собственно только один вопрос. Когда Татарстан стал госу-

дарством и соответственно завел свои собственные «государственные 
награды»?

Когда прекратятся эти игры с национальными суверенитетами, за 
которые Россия заплатила 15-летней войной на Северном Кавказе?

Скурлатов live
А может Патриарху Кириллу тоже вручить орден юному Адаму за 

укрепление межконфессионального и межнационального мира? Это 
было бы так гармонично, кроме шуток.

Alex Parker Returns
Адамке вручили очередной орден. На этот раз из Татарстана, что-

бы сразу же загладить свою вину за слишком дерзкого депутата, кото-
рый обратился с претензией к Кадырову по поводу внесудебных рас-
прав. Учитывая такой старт, уверен, к 20 годам у Адамки будет орде-
нов и медалей больше чем у кого либо еще. Еще раз повторю, что ни-
какой исламизации в стране не происходит и вся Россия от Чечни до 
Татарстана живет в полном межнациональном и межконфессиональ-
ном согласии. Радостно!

Kadyrov_95
Рустам Минниханов с особой теплотой относится к нашему краю. 

Он пристально следит за позитивными изменениями в республике, 
предлагает помощь в решении различных вопросов и любезно делит-
ся советами. Я очень ценю его внимание.

В ходе своего визита Рустам Нургалиевич вручил орден «Дуслык» 
внуку нашего Первого Президента, Героя России Ахмата-Хаджи Кады-
рова - Адаму Кадырову. Высокую награду он получил в соответствии с 
Указом Главы Республики Татарстан за значительный вклад в укрепле-
ние межнационального и межконфессионального мира и согласия. 

Я признателен Рустаму Нургалиевичу за вручение ордена «Дуслык» 
представителю семьи Кадыровых. Для всех нас большая честь служить 
на благо нашей общей Родины и её многонационального общества. 
Уверен, что дальнейшее взаимодействие двух братских регионов от-
кроет перед нами дополнительные возможности и позитивно скажет-
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ся в достижении совместных планов.

Логика Маркова
Россия сильна своей многонациональностью и мы должны сохра-

нять этот букет разных этносов. Это как раз делает Россию страной - 
цивилизацией. О чем и говорит Путин. И никакая дискриминация по 
национальному или религиозному принципу абсолютно не допусти-
ма. 

Не допустимо и разжигание ненависти к тем или иным народам. 
Более того, государство обязано жестко гасить разжигание ненависти 
к тем или иным народам. Государство обязано защищать все народы. 
В том числе государство не должно допускать захвата тех или иных 
секторов в обществе отдельными этническими группировками, пото-
му что это подрывает межнациональный мир в стране.

ZERGULIO🇷🇷
На тему мигрантов. Очень интересный доклад от Министра МВД 

Колокольцева
Внезапно выясняется, что у преступности есть национальность, о 

чем незамутненным либеральным дебилам говорилось десятилетия-
ми. 

Внезапно выясняется, что для нелегального устройства мигрантов 
работает целая отрасль: фиктивные браки,  фиктивные экзамены по 
русскиму языку, фиктивные приглашения на учебу и трудоустройство, 
резиновые квартиры, 

Внезапно выясняется, что сотни выдворенных за преступления ми-
грантов рвутся назад в Россию, поменяв паспорта. 

Внезапно выясняется, что в массе нелегальных мигрантов заинте-
ресованы целые бизнес-отрасли, которые в свою очередь «заинтере-
совывают» целые министерства. 

Эдак мы скоро (еще лет через 30) осознаем, что и диаспоры - это ор-
ганизованные преступные сообщества и параллельная теневая власть, 
а не кружки дружбы и толерантности.

Елена Панина
Единственный вариант для Пекина разорвать первое кольцо окру-

жения — это вернуть Тайвань в родную гавань. Что выводит тайвань-
ский конфликт для Поднебесной в разряд экзистенциального. 

Судя по тщательной подготовке США и раскладу политических сил 
на острове, у военно-политического руководства КНР, похоже, пока 
остаётся лишь военный вариант решения вопроса.

Байки из Спасской Башни
Венгрия не поддержит развертывание Евросоюзом производства 

вооружений и подготовку военнослужащих на Украине.
По мнению Венгрии, в таком случае страны ЕС будут втянуты в во-
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енные действия против России. 
Об этом заявил министр иностранных дел и внешнеэкономических 

связей Венгрии Петер Сийярто, принимавший участие во встрече со 
своими коллегами в Люксембурге.

«Производство вооружений или подготовка военнослужащих на 
территории Украины, в зоне боевых действий для нас совершенно не-
приемлемы, потому что такое решение немедленно втянуло бы Ев-
ропейский союз в войну», - сказал глава МИД в беседе с венгерскими 
журналистами.

Русский инженер
Как же так, куда пропала европейская солидарность? А, это друг Пу-

тина, Виктор Орбан... Что-то он оживился последнее время. Возмож-
но признак того, что время для Киева уже последнее..

ФЕДОРОВ.
Украина вышла из состава СССР незаконно — депутат Евгений Фё-

доров
«Нет ни одного случая признания ООН дележа государства, само-

определения наций без согласия центральных властей. Когда Совет-
ский Союз демонтировался американцами, то они не получили закон-
ного согласия центральных властей. Хотя согласие они получили, но 
международное сообщество и ООН не обязаны знать, законно Мо-
сква и Ельцин согласились на выход Украины или незаконно», — под-
черкнул политик.

«Это наша проблема и наши судебные органы должны отменять 
незаконные решения и привести Украину в категорию Косово, и ООН 
прекратит её признание», — пояснил Евгений Федоров в интервью ка-
налу Белрусинфо.

Национальное Единство
ЗАЧЕМ ПРИЗНАВАТЬ РАСПАД СССР НЕЗАКОННЫМ
▫️Из - за отсутствия суверенитета мы до сих пор не признали распад 

СССР госпереворотом и не объявили об этом всему миру. 
▫️Всё, что в границах СССР,- это наша территория, а жители Украины- 

наши соотечественники. 
▫️Против нас сражается весь Запад. И пока мы не встанем на пози-

цию закона - нам не победить. Позиция закона- это возврат к между-
народному праву, к границам нашего Отечества по итогам ВОВ 1945 г., 
для этого нужно признать распад СССР незаконным в Верховном Суде 
РФ, который является правопреемником ВС СССР. Отменить незакон-
ные решения Горбачева 1991 года, проведя расследование, отозвать 
независимость всех бывших республик Союза, не запустивших проце-
дуру выхода из него в соответствии с законом. 

▫️Сейчас формируется масштабный коллективный иск по всей Рос-
сии в ВС РФ по отмене незаконных решений Горбачёва, присоедини-
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лось к нему уже более 300 соистцов.

Герман Садулаев
Захар Прилепин в недавнем интервью сказал, что война на Украине 

будет идти до 2028 года.
Конечно, отчасти это условность и метафора, просто чтобы дать по-

нять: война надолго. Но отчасти и да, так, именно до 2028. 
Особенно если иметь в виду цели спецоперации по Прилепину. При-

лепин, как истинный русский писатель и империалист (на самом деле 
федералист советского типа) считает, что нам нужна вся Украина. И ни 
на что другое не согласен. Ни на какие территориальные уступки идти 
не готов. 

Я как-то, ещё до теракта, осторожно предположил у себя в ТГ, что 
мы могли бы отдать Венгрии Закарпатье. На что оно нам? Всё равно 
там западенцы всякие, пусть будут в Европе - им лучше, и нам спокой-
нее. 

А Захар прочитал. В тот же день мы встретились в Каменск-Шахтин-
ске, по дороге из Луганска. И первое, что сказал мне Захар: чего это ты 
областями раскидываешься? В Закарпатье живут наши люди, русины. 
Никому мы Закарпатье не отдадим. 

Прилепин не хочет даже Закарпатье отдать и Западенщину. Что уж 
говорить про Киев, Полтаву, Одессу? 

Но чтобы вернуть в Союзное Государство всю Украину, надо полно-
стью разгромить ВФУ на поле боя. Вместе со всеми их натовскими по-
могайками. А сделать это за один-два года, пожалуй, нереально.

И потому да: ещё пять лет войны. До 2028 года. Но Победа будет за 
нами. Иначе никак.

AGDchan
Эту войну развязал Киев, еврейский клоун и Запад. И Киев, еврей-

ский клоун и Запад убили очень много русских людей, и потеряли сво-
их. За это заплатит полную цену Киев, еврейский клоун и Запад, а так-
же ЛГБТ сообщество и дамы боди-позитив с крашеными волосами. 
Мы еще не начинали. Но скоро начнем.

AGDchan
А в том, что евреи бывают нацистами, после событий в секторе Газе 

больше вообще никто не сомневается. Это не обязательно. Но быва-
ет.

Национальный Z Курс
Мы не можем позволить Путину поставить марионеточное прави-

тельство в Киеве и иметь российскую армию на польской границе, за-
явил глава  евродипломатии Четвёртого рейха Боррель.

Alex Parker Returns
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Только не рассказывайте ему про Калининград, а то дедушка рас-
строится.

Сладков +
ЕВРОСОЮЗ ЧЕТКО ОПРЕДЕЛИЛ ОБРАЗЫ ВЫПОЛНЕННЫХ ПЛАНОВ 

РОССИИ В СВО 
Хоть европейцы оказались прагматично точны. Да! Нам нужна Укра-

ина без запаха Брюсселя и без дядьки в звездно-полосатых портках. 
Без Бандеры, Штольца, Макрона, Байдена с Трампом, в общем, вы по-
няли.

Национальный Z Курс
Две новости о Путине, которые муссируются во вражеских медиа 

прокомментировал Песков.
 О проблемах с сердцем у Путина
- С ним все хорошо, это очередная утка абсолютно.
 О двойниках Путина
- В СМИ муссируются разговоры о том, что президент использует 

двойников, хотя сам он говорил, что от этой идеи отказался. Сейчас 
что-то изменилось?

- Никаких нет двойников. Что касается работы, это относится к кате-
гории абсурдных уток, которые с завидным упорством обсуждают це-
лый ряд СМИ. Ничего кроме улыбки это не вызывает.

Герман Садулаев
Я никогда всерьёз не верил в то, что у Путина есть двойники. Но ког-

да Песков официально заявил, что у Путина нет двойников, я призаду-
мался...

Димитриев
Несколько дней назад канал ВЧК-ОГПУ сообщил, что в силовые ве-

домства будут отбирать людей определенного генотипа, с помощью 
специальных анализов и тестов выбирая специальные качества. Соби-
раются выводить, так сказать, особую породу людей - «силовик». Вы 
наверное предоставили тут же такого бравого спецназовца с горящим 
взором. Но я уверен, что идеальный солдат это Гурулев. Притом, ду-
маю этих особых людей уже давно выводят. Вы наверняка такого, как 
Гурулев, уже встречали. Вспомните! Это может быть вахтёр на шлаг-
бауме на парковке, бухой владелец гаража, вспоминающий несуще-
ствующие истории из службы в Афгане, недовольный охранник в су-
пермаркете, он же сосед с вечно включенным телевизором. Думаю, 
это специально выведенная порода идеальных людей с предустанов-
ленным текстом типа этого. Он обязательно потребует через ептваю-
мать бахнуть бомбой, вспомнит Сталина и службу в армии. На такую 
аудиторию ориентируются Соловьев, военкоры типа Сладкова, а не-
которые из них попадают в Госдуму. Это особый вид, маскирующийся 
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под людей. Есть рептилоиды, а этих назовем гурулоиды.

Байки из Спасской Башни
«Мир изменился, став многополярным. Попытки вновь перекроить 

его по американским лекалам не приведут ни к чему хорошему, толь-
ко к глобальной катастрофе. Выживший из ума Байден должен быть 
изолирован, пока не развязал мировую войну».

Вячеслав Володин, спикер Госдумы

Друид
Американский президент Джо Байден заявил о том, что миру ну-

жен «новый миропорядок», который смогут построить американцы. С 
первой частью высказывания согласились в Кремле, а на вторую мож-
но ответить так: Д. Байдену бы свой график построить так, чтобы не 
падать с лестниц и не вспоминать по несколько что-то очевидное.

Если же говорить серьёзно – то для США важен сейчас не новый 
миропорядок, а укрепление того доминирования, которое они стре-
мительно теряют. Собственно, на завершающей стадии своего прав-
ления США окончательно превращаются в мирового жандарма, кото-
рый грозит всем и вся. 

Д. Байден втянул свою страну в такой «миропорядок», в рамках ко-
торого с США будут считаться всё меньше и меньше. Украина, Изра-
иль, Тайвань, Нагорный Карабах – эти и другие очаги конфликтов по-
казали, что США не способны справляться с собственной миссией и, 
как следствие, будут замыкать на себя контроль над Европой и други-
ми частями мира, но, при этом, всё больше уступая евразийским си-
лам. 

Это уже сейчас заметно в Африке, где Россия и Китая усиливают 
своё влияние достаточно активно. Аналогичные процессы назревают 
и в Латинской Америке. Ну, а Д. Байден пока ещё вещает про «новый 
миропорядок».

Скурлатов live
Зерновая сделка, о необходимости которой так долго говорили  

большевики турки - свершилась. Десятки сухогрузов уже вывезли из 
Одессы миллион тонн зерна и новые корабли спешат на помощь укро-
рейху, чтобы забрать товары сельского хозяйства, наркоту и внутрен-
ние органы российских бойцов от «черных» транспантологов в обмен 
на оружие и деньги Зеленскому. Либерастные каналы молчат - теперь 
вы все видите , сколько ИХ, проплаченных скотов, которые рядятся 
в военный, мигрантский, просто политический антураж. Только один 
наш канал говорит правду и ещё раз правду. Неудобную, вызываю-
щую зависть, истерики, злобу. Больше вы нигде не прочтете, что и как 
происходит в РФ и мире без методичек от кукловодов, пытающихся 
ложью выстроить себе карьеру. Мы давно писали, ПОЧЕМУ взрыва-
ют порты на Дунае (для «отвода глаз»), но трогательно берегут порты 
Одессы. Убедились? Очередная позорная страница. Впереди их ещё 
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немало. Не переживайте.

МАРДАН
Черноморские порты Украины приняли под загрузку 50 судов с ав-

густа, когда Киев объявил о так называемом альтернативном зерно-
вом коридоре. 

Причитать в формате «доколе» тут нечего. Противник сумел создать 
серьезную угрозу Черноморскому флоту, который и без того был не 
слишком велик.

Новый формат морской войны (как и война дронов на земле) заста-
вит полностью пересмотреть военно-морскую стратегию, окончатель-
но похоронит мегапроекты по строительству самых больших в мире 
авианосцев и подхлестнёт набор на судостроительные факультеты ин-
женерных ВУЗов. 

Вообще профессия «инженер» на ближайшие 10 лет становится в 
России главной. 

Юристы и экономисты - выбор для лузеров.

МАРДАН
В Казахстане начал работу Центр миротворческих операций НАТО. 

В открытии участвовал посол США в республике Дэниел Роузблюм. 
Казахстанские военные будут проходить в центре тренировку по 

натовским стандартам. Понятно, кто в натовских стандартах является 
«условным» и безусловным противником.

В отличии от осторожного Назарбаева, Токаев торопится. В его ло-
гике Москва уже проиграла постсоветское пространство и нужно вос-
пользоваться ситуацией в полной мере.

Вопрос только в том, чем Токаев отмеряет?
Протяженность российско-казахской границы - 7600 км. Население 

Казахстана - 19 млн. человек. Из них казахов - всего 13 млн. 
Интересно, с кем Токаев собирается останавливать российскую ар-

мию, когда она придет в южно-сибирские степи проверять, как армия 
Казахстана усвоила стандарты НАТО?

При этом нет никаких сомнений в том, что только Южной Сибирью 
(он же Северный Казахстан) дело не ограничится. 

Урановые месторождения должны быть взяты российской армией 
под надежный контроль, для сохранения безъядерного статуса Казах-
стана. Ну, или того, что от него останется. 

А еще городу Верный нужно вернуть его историческое название.

ZERGULIO🇷🇷
Все страны СНГ должны пройти стадии «двужопости» и «наказа-

ния за двужопость». У Казахстана сейчас первая, у Армении и Украи-
ны вторая.

https://t.me/mardanaka/16821
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Андрей Медведев
В одной стране уже все это сделали. Пооткрывали было центров по 

взаимодействию с НАТО. 
И фактически запретили русский язык. 
Написали себе великую историю, где все народы и цивилизации 

ничто по сравнению с этой великой нацией. 
Безусловным атрибутом этой истории было вечное противостояние 

злой русской империи. За это русские морили великий народ голодом.
И только сейчас, в годы независимости, великий народ наконец-то 

начал путь к процветанию. Потому что раньше-то у него все русские 
отбирали. 

Выводов не будет. Зачем. Все понятно же.

Сладков +
МЯГКИМ ХРЕНОМ В СЕМЬЕ ПОРЯДОК НЕ НАВЕДЕШЬ
Человек, с которым можно просто хорошо поговорить — это не друг, 

а собеседник. Друг, особенно лидер, старший, ведущий, не должен 
быть добрым и покладистым. Сначала Казахстан отказывается постав-
лять нам «санкционные» товары, потом обязуется поддерживать за-
падную блокаду России… Нужно прекратить протягивать руку дружбы 
тому, кто её не принимает. Или? 

Тянутся к сильным. Надо быть сильными. 
Но с Казахстаном есть закавыка. Едва мы уйдем или перегнем пал-

ку в этой степной стране будет НАТО. 100%. Пардон, НАТО уже в Казах-
стане. Остается выбрать один из двух вариантов случившегося: 

1. Из трех возможных союзников (Россия, Китай, англосаксы), Ка-
захстан выбирает не соседей, а далекую и опасную силу;

2. Либо надеется маневрировать среди всех возможных союзников 
тяготея к своей игре. 

Я не знаю.   
И вот тут будет неожиданный вывод: в том, что НАТО продолжает, 

несмотря на СВО, подбираться к нашим границам никто не виноват. У 
нас в России — это железно. 

У нас только отпустишь критику, или предположишь, что кто-то что-
то делает не так так, во вред Родине — сразу заскрипят. Поэтому, в 
том, что НАТО опять под носом — никто не виноват.

Объясняет Readovka
Слухи о «подготовке казахских военных по стандартам НАТО» ока-

зались преувеличены: за армейский учебный центр приняли конфе-
ренц-зал

Сегодня некоторые российские военкоры сообщили, что в Казахста-
не открылся Центр миротворческих операций НАТО. На самом деле 
произошло следующее событие: Центр МО РК по подготовке миро-
творцев ООН, открытый в 2006 году на базе военного института ино-
странных языков, сегодня пригласил посла США в Республике Казах-
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стан Нейтана Розенблюма и генерального консула США в Республи-
ке Казахстан Мишель Еркин на открытие нового конференц-зала по 
адресу: город Алма-Ата, улица Жарокова, дом 210.

<...>
С одной стороны, вот один из редчайших случаев, когда то, что де-

лают представители США в странах постсоветского пространства, бу-
дет служить действительно гуманитарным целям.

С другой — не стоит обольщаться. Розенблюм участвует в меропри-
ятиях практически ежедневно. Вчера он открывал конференц-зал, се-
годня общался с «прогрессивными» местными журналистами, заявив, 
что «всё, что делает США в Казахстане, сводится к двум понятиям — 
суверенность и стабильность».

Очевидно, что Штаты пытаются вытеснить Россию из Казахстана, 
упирая на традиционные основы нашего партнёрства. Если позволить 
им это, в конечном счёте новость об открытии учебного центра НАТО 
может стать правдой.

Димитриев
Начальник индийского штаба Анил Чаухан провел публичную лек-

цию, где рассказал об изменении глобального военно-политического 
ландшафта. Россия по его мнению будет терять свое влияние несмо-
тря на наличие ядерного оружия. Особенно очевидна стала слабость 
государственного устройства после вагнеровского бунта. А Китай бу-
дет становиться все более напористым и втянет Россию в свою орби-
ту. 

Интересно вспомнить в этом контексте откровения придворного 
востоковеда Сатановского, который в порыве недавних откровений 
предрек распад России в 30-х годах после ухода Путина. И намекал на 
ту же слабость госуправления. 

В целом этот вектор становится общим местом для многих экспер-
тов: управленческая слабость - консервация государственного устрой-
ства - дезинтеграция РФ. Каждый из спикеров в зависимости от лич-
ной позиции делает акцент на усилении мусульманской общины либо 
на китайском влиянии. Но практически никто не рассматривает в ка-
честве вызова военное вторжение НАТО и ВСУ. Однако, именно с эти-
ми угрозами борется само руководство России.

AGDchan
Наверное, все думающие согласны, что государство в России было 

захвачено в 90-е годы врагами, которые установили над ним — над 
всем нашим обществом — внешнее управление. Обобщающее имя 
ему — либерализм. Не какой-то там «плохой либерализм», «извра-
щенный либерализм», «псевдо-либерализм», а просто либерализм. 
Никакого другого либерализма не бывает. И российские либералы ста-
ли модулями этой оккупационной сети. 

Путин с момента своего прихода к власти в 2000-м году стал понем-
ногу из этой ситуации выбираться. Очень медленно. Неспешно. Почти 
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незаметно. И мы все еще на этом пути.
С каждым шагом — с каждым сдвигом — в политике Путина (а все 

они направлены на усиление суверенитета России, то есть на освобо-
ждение от внешнего управления, а следовательно, на делиберализа-
цию нашего общества, нашего мировоззрения) какой-то сегмент ли-
бералов отслаивается. Вначале забытые сегодня Березовский и Гусин-
ский. Потом Ходорковский. Потом после 2014 года первая массовая 
партия. Затем после 24 февраля 2022 года еще более массовая партия. 

Но это делеко не всё. Вот совсем недавно, после  трагических собы-
тий в Палестине откололась группа правых сионистов, до самого по-
следнего момента лояльных Путину.

И так будут откалываться еще и еще. Сети либералов настолько вну-
шительны и могущественны, что с ними трудно сладить, тем более Пу-
тин выбрал стратегию очень постепенного их выдавливания. Тут даже 
непонятно, кто вымрет первым — они или русское население. Да, они 
стареют и уходят в мир иной или уезжают зарубеж. Но и с собой они 
забирают целые русские поколения, развращенные, сбитые столку, 
подкупленные, зараженные вирусом, сведенные с ума, пущенные по 
ложному кругу.

Так вот. Может быть Путин и выигрывает в целом, избегая резкости 
— падаль покидает Россию сама и порциями. И никаких репрессий, 
никакого ответа за содеянное. Но историческое время, отмеренное 
нашему народу на возрождение, на прихождение в себя, мы точно те-
ряем. Растягивание делиберализации тактически оправданно (может 
быть), но стратегически оно становится опасным. 

Ведь мы надеемся, что общество очистится от внешнего идеологи-
ческого управления само собой. Ну вот с чего бы? Да, герои вернутся 
с фронта (хотя ведь не все...), и у них будет экзистенциальная пробуж-
денность и русская честность. Но что они буду делать в тылу, если там 
по-прежнему тон задают какие-то недочищенные мерзавцы прежне-
го цикла? Восставать нельзя и неправильно, но и подчиниться — это 
себя не уважать. И главное: кто покажет нашим героям путь? Кто их на-
правит? Куда? Люди окопов в мирной реальности как сориентируют-
ся? Их же не воспитывали, не образовывали, не готовили... Я говорю 
много с нашими военными — добровольцами, контрактниками, раз-
ными силовиками... И ведь снова никаких пособий в окопах, на фрон-
тах. Никаких внятных объяснений, с кем воюем, почему воюем, за что 
воюем, что такое Победа? Люди уже умерли, а за что до конца так и 
не ясно. 

Ну не за Абрамовича же, не за зерновую сделку, не за благополучие 
элит? Явно за что-то иное... А за что собственно, власть так и не гово-
рит, боится.

Боится, что очищение, делиберализация станет радикальным им-
перативом. Хочет оставить лазейку для обратного хода. Путин делает 
так все медленно, что создается иллюзия, что может быть все вернет-
ся на свои круги. А ведь не вернется.

Поэтому надо двигаться вперед быстрее. По пути Путина. Но все же 
быстрее. Надо оперативно менять положение дел в культуре, образо-
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вании, информации, политической жизни. То, что там сейчас, услови-
ям СВО в конце второго года вообще не соответствует. 

И вот что важно. Это статус кво, конечно, не соответствует чаяниям 
и настроениям традиционалистов и патриотов. Но ведь и людям, ори-
ентированным на комфорт и мирную жизнь тоже не соответствует. 
И тем, кто за «прогресс» (чтобы они под этим ни понимали) снова не 
соответствует. И тем, кто за социальную спреведливость, которой нет 
(или почти нет) сегодня в России, и им не соответствует. Статус кво ни-
куда не годится. Все поддерживают Путина лишь в надежде на изме-
нения. Какая стабильность, когда война, и ее надо прежде всего выи-
грать. И лишь потом стабильность. И никак не наоборот.

Избавление от либералов на всех уровнях и всех этажах это наи-
меньшее из того, что сегодня следует сделать. И времени у государ-
ства на это больше просто нет. Вообще.

Роман Юнеман
О Начальстве, националистах и будущих ЛГБТ-комиссарах.
Прочитал серию Алексея Чадаева о русском народе, которому «на-

чальство ниспослано от Бога по грехам нашим». Там ещё про идею по-
дотчётности власти, которая «от рептилоидов». Ох уж эта постирония, 
ох уж эти типичные для представителя русской интеллигенции подми-
гивания. Узнаю интонацию: «все всё понимают, но Так Надо». 

Алексей выделяет группу Начальство и противопоставляет её осталь-
ным. Но он же исходит из личного опыта работы с Начальством, курс 
которого за последние годы радикально менялся. Представьте: вы ра-
ботаете с одними и теми же людьми, а взгляды, приоритеты и методы 
всё время разные. Вам просто необходимо выработать какую-то объ-
ясняющую модель. И Алексей сам становится заложником этой моде-
ли. 

Начальство РФ — в чистом виде технократы. Они не придержива-
ются никакой идеи, кроме идеи удержания власти. Эти люди не кон-
серваторы, не либералы, не коммунисты, не либертарианцы, не на-
ционалисты. Они те, кем выгодно быть в моменте времени.

Внутренняя политика в РФ при этом всегда отталкивается от внеш-
ней. В девяностые Начальству нужно было интегрироваться с Запа-
дом, поэтому вчерашние коммунисты переобулись в пламенных де-
мократов. В результате череды обидок и конфликтов Начальство с За-
падом поссорилось, поэтому пошли «своим путём». 

Сейчас РФ провозглашает «многополярность» и грозит мировой ге-
ополитической революцией. Поскольку на Западе преобладает лево-
либеральный курс, а оппозицию им составляют крайне правые и край-
не левые, то мы повернули в противоположную сторону. Позавчераш-
ние коммунисты, они же вчерашние демократы, переобулись снова, 
теперь в консервативных патриотов-антиглобалистов. 

Если завтра случится новый поворот и всем этим людям нужно бу-
дет стать ЛГБТ-комиссарами, они тяжело вздохнут, процедят «служу 
России!», выбросят церковные свечи и послушно встанут в очередь 

https://t.me/big3russia/4515
https://t.me/chadayevru/2018


ОГЛАВЛЕНИЕ 1204ДВАДЦАТЬ ЧЕТВЕРТОЕ ОКТЯБРЯ

за радужными флагами. 
РФ никак не может найти своё место в мире и продолжает метать-

ся. То мы часть Европы. То мы особая Евразийская цивилизация. А мо-
жет «Европа, но только настоящая». А может Глобальный Юг. А может 
Глобальный Север, как недавно провозгласил публицист Сурков. 

Нет объяснения себя, нет твёрдой долгосрочной стратегии, поэто-
му и во внутренней политике всё время колебания. В ходе этой эво-
люции был выведен понятный вид элитария — это человек безыдей-
ный, всегда готовый подстроиться под любой курс. 

Так вот. Нет никакой особой нелюбви Начальства к тем же русским 
националистам, о которой пишет Алексей Чадаев. Есть общая нелю-
бовь власти к любым идейным людям, чья лояльность абстрактной 
Идее выше лояльности Начальству и текущему курсу. 

Отсюда же и пресловутая симпатия Начальства к «своим» либера-
лам, на которую так любят жаловаться патриоты, и о которой тоже пи-
шет Алексей. Либерализм в глазах Начальства — самая технократиче-
ская из идеологий. Либерализм это типа «экономика превыше всего», 
«всё во имя роста благополучия», то есть во имя Бабла. Очень понят-
ная идея, с этими людьми можно иметь дело, ведь залог Лояльности 
в нашей государственной модели это именно Бабло. 

При этом идейные либералы-активисты, которые про гражданские 
свободы и «борьбу с тиранией», в глазах Начальства выглядят опасны-
ми фриками и лузерами, которых надо мочить. А вот условный Греф 
или Чубайс — свои, потому что про Бабло. С ними всегда можно дого-
вориться. А со Стрелковым договориться нельзя, потому что он книж-
ки почитал и у него, видите ли, свой взгляд на мир. 

И все эти дискуссии про мигрантов или «кого считать русским» — 
просто развлечения для политизированных граждан. Начальству пле-
вать, кого вы там считаете русским. Чем бы дитя ни тешилось, лишь бы 
на их кресло не претендовало.

К госстроительству вас не подпустят не потому что вы националист, 
либертарианец или ЛГБТ-маоист, а потому что любой идейный чело-
век в глазах элиты — инфантильный фрик и потенциально нелояль-
ный кадр, который отвалится при первом же повороте.

Поэтому, кстати, ни в какой искренний союз националистов и ны-
нешнего Начальства я не верю, как и в попытки любой силы повлиять 
на курс государства «снизу».

Обыкновенный царизм
Испанские СМИ сообщают о том, что одиозному украинскому бло-

геру Анатолию Шарию закидали дом коктейлями Молотова. Сейчас 
поджигателей ищет полиция.

Недавно на Шария уже нападали на улице, тогда он отбился перцо-
вым баллончиком. 

На данный момент неизвестно, в чем причина таких атак. Местные 
СМИ пишут, что это может быть связано с его расследованием об обо-
роте наркотиков на Украине и в Европе. Мы же склоняемся к версии, 

https://t.me/ordinaryczarizm/3062
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что Шарий не поделил с кем-то шпица.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Человек, который регулярно всем угрожал получает ответочку. 
Быть добру!
P. S.  А система видеонаблюдения у тебя Толя всё таки гавно.

Alex Parker Returns
Разгадка банальна. Тут речь идет не об идеологии, а о по настояще-

му огромных деньгах. Толямба действительно решил, что сможет сво-
ей медийностью закрыть одну из крупнейших наркоплощадок в интер-
нете. Но обороты там такие, что если понадобится, то Толю натураль-
но повесят за яйца и распилят бензопилой. Ничего личного, просто та-
кой бизнес. И никто от этих сверхдоходов не откажется, тем более что-
бы потешить эго одного беглого блогера. Не знаю кто посоветовал это 
неполживому паблику Хуевая Барселона, но уверен этот проект ему 
будет стоить очень дорого. Так вижу.

Лев Вершинин
Возможно, конечно, поджог застрахованного дома - изящный ход 

владельца, повышающего свою нужность ценность, и такие мнения 
уже звучат. Но вряд ли.

Все акты, так или иначе подпадающие под понятие «террор», в Ис-
пании расследуются жестко. Поэтому опасно. На мой взгляд, вероят-
нее, скажем так, «вариант Б».

Анатолий, согласно контракту, щемил и рвал приближенную к Бу-
бочке мелочь, - всяких там министров, депутатов и палачей из СБУ, - 
он мог дышать спокойно. 

А вот взявшись озвучивать (и талантливо озвучивать) доказатель-
ную базу, собранную нанимателями на реально крупный наркокар-
тель,  благоденствующий под крылом бубочкиной банды, воздух стал 
спертым, как над Авдеевкой.  

Что ж, предсказуемо. Нет, безусловно, в контракте, безусловно, про-
писана и доплата за риск, и страховочные, но ведь фейерверк в ночи 
только мягкий намек на то, что люди огорчены и возможно всякое.

И таки да. Эти обидчивые (и что особо важно, транснациональные) 
ребята способны за себя постоять куда как круче, -  и ежели что, ника-
кой пан Буданов не поможет.

Илья Ремесло
Насчет поджога дома Шария. Ваше право не любить Шария, чело-

век он резкий и за словом в карман не лезет. 
Но одобрять акты устрашения и запугивания — низко и недопусти-

мо.  Мне самому неоднократно угрожали, и как-то давно, в период 
крупных судебных дел, даже «заказали», всерьез. Так что приятного в 
этом мало.  

https://t.me/notes_veterans/13089
https://t.me/apwagner/15257
https://t.me/putnik1lv/5667
https://t.me/remeslaw/5237
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Нормально быть несогласным с Шарием по украинской тематике, 
но за освещение деятельности «Химпрома» ему надо сказать спаси-
бо. Ну и удачи зарубежным правоохранителям в дальнейшем распу-
тывании этого зла.
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ДВАДЦАТЬ ПЯТОЕ ОКТЯБРЯ

Сегодня:
• Эксперты обсуждают неминуемость взятия Авдеевки,
• Новости с фронта такие хорошие, что их нельзя озвучивать,
• Как МО удалось уничтожить 24 самолета за пять дней? Версии: 

самолет ДЛРО, новые иранские дроны, кокаин,
• Британский премьер теперь тоже наркоман, поскольку не верит 

в победу Путина,
• Израиль не будет давать визы ооновцам, то есть Запад закры-

вает проект ООН,
• Израиль не достоин говорить от имени мира, в отличие от Рос-

сии, которая так бережно ведет СВО, что имеет полное право как 
говорить от имени мира, так и указывать евреям на совершаемые 
ими преступления,

• Вся сволочь, которая сегодня в России на стороне Израиля - про-
тив России, за США и за наше поражение на Украине,

• Эрдоган и его выступление про Израиль: новая надежда Коллек-
тивного Юга,

• Байден высказался насчет двух государств, то есть Запад за-
крывает проект Израиль,

• Экс-депутат Кива обиделся на то, что над ним все смеются, 
хотя у него как минимум три высших образования, и поэтому будет 
дешевых клоунов вешать на столбах как бешеных собак,

• Еще один орден для Адама Рамзановича - карачаево-черкесский,
• Легкое неприятное ощущение потери контроля за Азиатско-Кав-

казским подбрюшьем России,
• России предстоит за год консолидировать гекзархию из шести 

цивилизаций, чтобы противостоять седьмой цивилизации, которая 
думает, что она тут только одна,

• А для подорожания мяса птицы никаких экономических причин 
нет,

• Второй способ кризисного управления негативными инфопово-
дами: кончится плохо,

• Ура, в метрополии выбрали спикера Конгресса, который не бу-
дет помогать Украине!

Владислав Угольный #Верните_Лизу_В_Метро
Теперь же, пока наши слоны убивают хохла под Авдеевкой, давайте 

поговорим о том, почему именно Авдеевка. Почему именно этот го-
род с «восьмилетними укреплениями, построенными во время пре-
дательского Минска», а не более лёгкая цель.

То, что Авдеевка станет одним из основных направлений наших осен-
них наступательных действий стало понятно к августу, когда Осколь-
ская операция не взлетела. С того участка перебросили сверх элитную 

https://t.me/zola_of_renovation/6135
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76 дшд и поговаривали о переброске 41 армии. В итоге перебросили 
2 армию. Все это исключало главный удар к северу от Донца.

Во-вторых, фактор ГРЯЗИ. Нам тупо удобнее, опираясь на мощней-
ший логистический хаб в Донецке вести бои в условиях распутицы. У 
хохлов ближайший к Авдеевке город в 40 км минимум.

Проселочные дороги превратятся в говно у обеих сторон. Вот толь-
ко у хохлов плечо снабжения длиннее в несколько раз. Это куда хуже 
Бахмута, где хохлы имели возможность опереться на Часов Яр.

В-третьих, НМ ЛДНР. Сказать правду я не могу, мне ебало разобьют 
и правильно сделают, но такова, к сожалению, война и её цена. «Не-
бесный штрафбат» - песня не только о Штормах Зет. Об этом очень 
горько говорить. 

В-четвёртых, общий эффект от освобождения Авдеевки. С полити-
ческой стороны самый высокий, с военной уступает только Угледару. 
Освобождение Авдеевки позволит отодвинуть фронт от Донецка и на-
чать наконец-то его интеграцию в состав РФ по ЛНРовскому сценарию.

Разумеется никаким сломом ВСУ сражение за Авдос не будет. Если 
эти дегенераты опять захотят сидеть в оперативном окружении - ну 
потеряют они энное число пехоты перед зимней кампанией, и че?

Логика Маркова
Террикон, Коксохим, Царская Охота, - это букварь Авдеевки. Имен-

но там сейчас идут главные бои. Объясняю.
1. Террикон - это господствующая высота, искусственная гора, оста-

лась от прошлых мирных шахтёров. Армия России ее взяла, потом по-
теряла, сейчас опять взяла. 

2. Коксохим - это главный укрепрайон ВСУ на территории огромно-
го коксохимического завода. Типа Азовстали в Мариуполе, чуть мень-
ше.

3. Царская Охота - ресторан, рядом с которым ВСУ сделали еще один 
мощный укрепрайон.

4. Смысл  - армия России хочет не просто взять Авдеевку, а сначала 
взять ее в полукольцо и в этом полукольце сжечь огромные ресурсы 
ВСУ. Модель Артёмовск - 2.

5. Или окружить группировку ВСУ в 10 тысяч человек и взять их в 
плен. Модель Мариуполь - 2.

6. Взятие Авдеевки спасёт от террора сотни тысяч людей в Донецке, 
Макеевке, Ясиноватой.

7. Потеря Адеевки ВСУ возможно убьёт веру Запада в возможность 
военной победы ВСУ.

АДЕКВАТ Z
Когда чубатые изо дня в день взахлеб врут про наши неисчислимые 

потери под Авдеевкой, опровергается это очень легко, если включить 
голову совсем минимально.

Когда действительно неисчислимые потери несут они сами, подраз-

https://t.me/logikamarkova/8793
https://t.me/politadequate/8049
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деления и целые соединения выводятся из боев очень быстро - за не-
делю-другую, а в самых запущенных случаях за считанные дни. Пото-
му что около половины личного состава успевают отправиться до Бан-
деры, экспрессом или транзитом через их невообразимо похабную 
полевую и не только медицину, а среди временно уцелевших возни-
кает брожение, граничащее с мятежом. Сколько примеров этому дали 
четыре месяца нахрюка, не сосчитать.

Под Авдеевкой у нас, напротив, третью неделю работает, и работа-
ет героически, тот же самый наряд сил, что и с самого начала. 114-я 
бригада с севера. Славянская бригада с юго-запада. «Пятнашка» с юга. 
Несколько «Штормов». И никто из них со своих участков не отводит-
ся и другими соединениями не сменяется. Сохраняя, тем самым, бое-
способность, хотя бои там действительно очень непростые. Сохраняя 
в силу подавляющего превосходства в огне, в выучке и проходящей 
через все командирские решения установки беречь людей насколько 
в принципе мыслимо.

Резервы на участке и тем более на направлении в целом у нас, раз-
умеется, есть. И пока они продолжают ждать своего часа, а наступле-
ние развивается (и тем более пока нет ни малейших следов переполне-
ния ближайших госпиталей, скрыть которое невозможно), перемож-
ную хрюканину про неисчислимые потери следует пропускать мимо 
ушей на данном достаточном основании. (Но даже когда или если ре-
зервы будут введены, это станет признаком не неисчислимых потерь, 
а необходимости - и возможности - обеспечить войскам первого эше-
лона отдых.)

Хрюканина, кстати, и разносится в первую очередь потому, что от 
предстоящего неизбежного исхода сражения стадо необходимо ане-
стезировать заранее, по отработанному артемовскому образцу. Мно-
гие и по сей день верят, что там была велыка перемога.

Байки из Спасской Башни
«Окружить и, тем более, взять Авдеевку штурмом теми силами и 

средствами, что сейчас задействованы, задача не простая. Но мы уже 
научились действовать ограниченным контингентом войск. И если бы 
мы вели войну, а не СВО, думаю, Авдеевка была бы взята ещё в про-
шлом году».

Алексей Журавлев, депутат Госдумы, партия «Родина»

Политджойстик/Politjoystic
Взятие Авдеевки станет важным сюжетом в президентской кампа-

нии в России. Как раз здесь погода мало влияет на наши возможности 
вести наступательные операции. Это признает и украинская сторона. 
Известный блогер Арестович прогнозирует её переход под наш кон-
троль в ближайшие недели.

Логика Маркова
Военные ВСУ очень сильно деморализованы. Последнее время мно-

https://t.me/kremlin_bashnya/41229
https://t.me/politjoystic/34734
https://t.me/logikamarkova/8789
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го сдались в плен. Причина деморализации ВСУ в сочетании факторов
1. Огромные потери ВСУ.
2. Никаких перспектив победы.
3. Их против их воли, часто очень пожилых людей, хватают дома на 

мобилизацию как в плен.
4. Очень у многих мобилизованных - почти никакой подготовки, а 

сразу посылают на фронт в «мясные штурмы «.
Поэтому многие даже рады попасть в плен в России. Беспокоит их 

только, что их семьи фактически в заложниках дома остались и могут 
подвергаться репрессиям из-за их плена.

Это рассказали российские военные министру Шойгу на церемонии 
вручения им наград.

НЕЗЫГАРЬ
Мнение экспертов. Директор Института политических исследований 

Сергей Марков, автор телеграм-канала «Логика Маркова»  – о планах 
США по деэскалации ситуации на Украине.

Судя по утечкам из Вашингтона, США сейчас имеют два плана деэ-
скалации: короткий и длинный, тактический и стратегический. Каждый 
из них соотносится с двумя важными задачами, которые США должны 
решить.

Короткий план ориентирован на эту осень, и он является реакцией 
на возможный провал контрнаступления ВСУ. После контрнаступле-
ния предполагается наступление армии России, которое этот тактиче-
ский план должен остановить. После этого возможно проведение пе-
реговоров и заключение какого-то временного перемирия. Это услов-
ная модель «Минск-3».

«Минск-1» был подписан после того, как украинская армия потер-
пела сокрушительное поражение под Иловайском. Для того, чтобы 
остановить наступление отрядов донецких ополченцев при поддерж-
ке российской армии, было подписано такое соглашение.

«Минск-2» был подписан в аналогичной ситуации – после пораже-
ния украинской стороны под Дебальцево в январе 2015 года. Соответ-
ственно, это подписание было направлено на предотвращение воз-
можного наступления ополченцев и армии России.

«Минск-3» планируется для таких же целей. Уже была проведена 
серия переговоров, для участия в которых – с целью давления на Рос-
сию – были подключены страны так называемого «глобального Юга». 
Их подключение связано с пониманием того, что авторитета коллек-
тивного Запада не хватает для того, чтобы вынудить Россию подписать 
«Минск-3».

Далее предполагается небольшая передышка с целью дать пере-
дышку украинской стороне, восстановить силы ее армии и заново на-
чать боевые действия.

Длинный (или стратегический) план деэскалации должен позволить 
США решить другую проблему. Дело в том, что, по данным опросов, 

https://t.me/russica2/54340
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83% американцев боятся того, что украинская война может перерасти 
в глобальную ядерную войну между Россией и США и к уничтожению 
американского народа. Есть ожидания, что на выборах в США боль-
шая часть колеблющихся проголосуют против Джо Байдена из-за того, 
что он развязал войну, цель которой большинству американцев не по-
нятны. Избрание Байдена для них – это риск ядерной катастрофы. По-
этому Байден почти наверняка эти выборы проиграет. На время изби-
рательной кампании и выборов в США необходимо провести деэска-
лацию и заморозить украинский конфликт. Это вариант деэскалации 
предполагается реализовать весной-летом 2024 года.

На Украине бытует мнение, что Байден будет очень стараться по-
мочь украинской стороне победить весной-летом следующего года 
для того, чтобы победителем пойти на выборы. Там считают, что если 
Байден не поможет победить украинской армии, то и на выборах он 
тоже не победит. Это искаженная точка зрения, говорящая скорее о 
безграмотности. Конечно, Байдену было бы неплохо поддержать по-
беду украинской армии над российской. Но главное для американско-
го избирателя – не победа не очень понятно кого, потому что Украина 
не рассматривается как серьезный союзник США, а само по себе пре-
кращение войны. А уж путем победы или путем перемирия это будет 
сделано, американцев это волнует мало, потому что цели украинской 
военной кампании с точки зрения США им совершенно не понятны.

Таким образом, и тактический, и стратегический планы США по де-
эскалации предполагают взять паузу для решения конкретных поли-
тических задач, использовать эту паузу для значительного усиления 
украинской армии, а потом опять возобновить боевые действия на 
значительно более высоком уровне.

В целом же, плана по полному прекращению войны у американцев 
нет. Они считают, что Россия залезла в капкан на Украине и не нужно 
позволять ей вырваться оттуда. Также считается, что Россию можно 
победить, потому что, по мнению США:

- Россия проявила беспрецедентную слабость в этой военной опе-
рации, неспособность «второй армии мира» победить относительно 
слабую украинскую армию;

- показала беспрецедентную политическую слабость: неспособ-
ность перетащить на свою сторону русский народ, проживающий на 
Украине, который сейчас воюет в рядах украинской армии против Рос-
сии с высокой мотивацией.

Норин
Страшно не то, что мы военные эксперты. Страшно то, что военные 

эксперты - это мы.

ZERGULIO🇷🇷
Все больше и больше хороших новостей с фронта. И я не про сбитые 

за неделю 24 самолета укронацистов и пару ракет ATACMS. Вот только 
хорошие новости, как и плохие, сразу озвучивать нельзя, людей мо-

https://t.me/norinea/1541
https://t.me/SergeyKolyasnikov/53511
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жем подставить. 
Поэтому просто ждем. Но я думаю, по общему фону новостей с фрон-

та понятно, что позитива сейчас кратно больше, чем в прошлом меся-
це и тысячекратно - чем в прошлом году. 

Военная машина России продолжает раскручиваться. Медленно ко-
нечно и тяжело. Но неотвратимо. Все больше пленных укронацистов, 
все больше их сгоревшей техники, все больше летит по их складам и 
базам беспилотников и ракет. И это прекрасно.

Два майора
Как-то буднично проходят сообщения об обстрелах ВСУ пригранич-

ных российских регионов. Больше не ломаются копья в телеграме по 
поводу необходимости оттеснения врага от наших границ, преслову-
тых «красных линий» и «ударов возмездия». 

 Идёт война. Просто не везде это можно почувствовать.

ЖИВОВ Z 🇷🇷
ТАСС со ссылкой на свои источники утверждает, что резкий рост эф-

фективности ПВО в зоне боевых действий стал возможен благодаря 
самолету ДРЛО. Очень похоже на правду. Ввод в строй модернизиро-
ванной машины - очень долгожданное событие. Когда появятся А100 
вообще станет хорошо.

Политджойстик/Politjoystic
Это требует расшифровки. Шойгу: мы сбили 24 самолета ВСУ за 5 

дней. Хотя может и не надо - сбивайте дальше, это всё сохраненные 
жизни наших парней. 

...
Для НАТО серьезный сигнал: хотите прислать свои F16? Не вопрос - 

сбили МИГи, собьем и их.

Раньше всех. Ну почти.
Небольшое число украинских летчиков начали в Аризоне обучение 

основам пилотирования F-16, сообщили РИА Новости в ВВС США.

Alex Parker Returns
У российских военных появились комплексы, которые сбили 24 укра-

инских самолета за пять дней, заявил тувинский самородок. Возвра-
щаемся в первые дни СВО, когда Конашенков и без комплексов сби-
вал по 50 самолетов хохлов каждый день.

Военкор Котенок
Касательно озвученной МО РФ цифры в 24 украинских самолета, 

уничтоженных за 5 дней, есть основания полагать, что Иран передал 
России дроны «Karrar» (رارک), оснащенные ракетами «Majid» (دجم) и 

https://t.me/dva_majors/27993
https://t.me/zhivoff/11439
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«Shahab-e-Saqeb» (بقاث باهش).
Иран еще в начале 2021 г. испытывал беспилотники данного типа в 

качестве перехватчиков, несущих ракеты «воздух-воздух». Кроме того, 
буквально несколько дней назад Тегеран сообщил о модернизации 
«Карраров» и об увеличении скорости, дальности полёта и предель-
ной высоты.

Прежние значения составляли 900 км/ч, 1000 км и 12 км соответ-
ственно. Дальность самих ракет — от 500 м до 12 км.

ДШРГ Русич
«У российских военных появились комплексы, которые сбили 24 

украинских самолета за 5 дней» — об этом заявил министр обороны 
РФ Сергей Шойгу

Издание «Известия» подсчитали сводку МО РФ за крайние 5 дней:
19 октября:
• 2 самолёта
• 2 вертолёта
20 октября:
• 10 Миг-29, 2 Су-25
• 2 вертолета Ми-8
21 октября:
• 4 самолёта
• 3 вертолёта
22 октября:
• 3 МиГ-29, 1 Су-25
24 октября:
• 2 МиГ-29 и 1 Л-39
А потом кокаин отпустил.

Русский инженер
К слову про информационную войну. 
Есть несколько категорий наших противников преступников -бойцы 

ВСУ на фронте совершающие военные преступления, которые по ито-
гам выполнения целей СВО получат своё по заслугам (это подтвердят 
морпехи и азовцы которые сейчас получают срока за военные пре-
ступления, ведь к слову вопреки многим суждениям, большая часть 
азовцев не была обменяна, лишь самых медийных поменяли на лёт-
чиков, ну и да, одного политического деятеля), затем диверсанты в 
тылах, и медийная обслуга киевского режима. Ведь если разобраться, 
то с точки зрения законодательства, данная категория лиц занимается 
не просто информационной подрывной деятельностью, а полноцен-
ным экстремизмом, разжиганием межнациональной розни, накачи-
ванием населения ненавистью. 

Исходя из этого, данные девицы могут забыть о возможности спет-
лять, залечь на дно, и как то избежать уголовной ответственности после 

https://t.me/dshrg2/1342
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того, как их регион будет освобожден. Собственно как и всех осталь-
ных медийных работников украинского режима. 

Конечно они будут пытаться покинуть пределы Украины, но не факт 
что им это получится, ну и опять же, после окончания СВО будет ещё 
много работы по привлечению к ответственности тех, кто скрывается 
за границей. А учитывая, что даже США в своей истории неоднократ-
но демонстрировали, что цена таких туземных халдеев для них край-
не низка. И они запросто выдадут их на каком то этапе поиска компро-
мисса, как разменную монету... 

Но у этих девочек есть конечно и шанс избежать наказания, если 
хватит смелости перейти на нашу сторону, и искупить свою вину по-
могая нашим службам выявить все обстоятельства и участников экс-
тремистской деятельности. Для этого можно связаться с кем-то, кто 
вызывает доверие, попросить устроить взаимодействие. 

Правда это надо сделать до того, как службам они перестанут быть 
интересны в этом качестве, и ими будет заниматься уже Следствен-
ный Комитет. Тогда уже точно будет поздно пить боржоми.

Царьград ТВ
Открыт новый персонаж-наркоман: британский премьер-индус Су-

нак предрёк Путину «поражение»
Мы уже привыкли, что 99% западных политиков безумно любят за-

ниматься дешёвым популизмом. Делать громкие заявления, которые 
никак не аргументируются, кроме повторения мантры о «процветаю-
щей демократии». 

Индус Риши Сунак, который благодаря этой «демократии и толе-
рантности» относительно недавно стал премьер-министром Велико-
британии, решил не отставать от более опытных коллег и за непро-
должительный отрезок отметился несколькими «громкими» заявле-
ниями.

Про больницу в секторе Газа мы уже писали. А вот про прогноз Су-
нака по поводу СВО и конфликта на Ближнем Востоке – нет. Так вот: 
коренной британец заявил, что «Путин потерпит поражение, как и ХА-
МАС».

«Мы должны сохранить это видение лучшего будущего. Вместе с 
нашими партнерами мы сделаем это», - утверждает Сунак.

Ну, что тут сказать. Можно только посочувствовать Сунаку. Ведь если 
он реально так думает, то дела у него совсем плохи. А если говорит «по 
бумажке», то это немногим лучше – образ клоуна никуда не денется.

Что-то знаю / Павел Данилин
То, что Рейнметалл поднял цены на 155 мм боеприпасы втрое, а 

вслед за ним так же поступили и другие европейские производители 
соответствующих калибров - это не только бизнес. Это еще и возму-
щение тем, что основные доходы с войны проходят мимо них в аме-
риканские карманы. И эдакий шантаж - либо платите, либо война бу-
дет проиграна.

https://t.me/tsargradtv/60754
https://t.me/ctotoznayu/5370
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Умный еврей при губернаторе
Не согласен я 😉с уважаемым Павлом Данилиным. То, что Рейнме-

талл поднял цены на снаряды - это явное свидетельство того, что, по 
мнению руководителей этого предприятия, война скоро закончится. 
И отнюдь не победой НАТО. Рынок вооружений, таким образом, из-
менится. И надо успеть получить последнюю прибыль.

АДЕКВАТ Z
Любуюсь сообщениями об американцах, которые экстренно погна-

ли на Ближний Восток средства ПВО и ПРО, Пэтриоты и THAAD соот-
ветственно, в количестве чуть ли не дюжины батарей. Думаю о трех 
вещах.

Во-первых, такое развертывание имеет смысл только против масси-
рованных атак современными ракетами - и тем самым означает, что 
сценарий с боевыми действиями против Ирана на все деньги у аме-
риканцев более чем на столе.

Во-вторых, очень будет интересно посмотреть, как у всего этого до-
рогущего добра окажется со способностью противостоять не целям, 
для которых они предназначены, а волне довольно копеечных беспи-
лотников с дальностью, допустим, в десятки километров. Как мини-
мум в Ираке и, возможно, в Иордании такая волна вполне себе может 
реализоваться.

И в-третьих, масштаб полыхания мыслительных органов, и не поду-
майте, что голов, на сопредельной территории, когда там на этом при-
мере лишний раз осознают, до какой степени они для хозяев однора-
зовое резиновое средство, я боюсь даже представить.

Юрий Баранчик
😉😉В Газе расстреляли американский спецназ
По словам бывшего советника Пентагона полковника Дугласа Мак-

грегора, в секторе Газа уничтожен американский спецназ.
В интервью журналисту Такеру Карлсону эксперт пояснил, что груп-

па американских и израильских спецназовцев была отправлена в сек-
тор Газа с задачей провести разведку и по возможности освободить 
заложников. Однако их миссия закончилась трагически: бойцы были 
атакованы и уничтожены.

BRIEF
Россия может стать надежным посредником в разрешении пале-

стино-израильского конфликта, рассказал в интервью «Известиям» 
пресс-секретарь ФАТХ (Движение за национальное освобождение Па-
лестины) Мунзир Хайек. «Мы считаем, что Россия может стать надеж-
ным посредником, однако на стороне Израиля те, кто видит с экранов 
телевизоров только израильские потери, — Германия, Кипр, Велико-
британия и Италия. Для них жизни палестинцев не представляют ни-

https://t.me/governorsjew/8558
https://t.me/politadequate/8050
https://t.me/barantchik/13076
https://t.me/rusbrief/167804
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какой ценности. Евреи подвергались страшному насилию в Европе, 
но точно не здесь, в Палестине. То, что сейчас происходит, — нападе-
ние на наш народ и оккупация наших территорий. Каждый раз мы ви-
дим, как Москва положительно относится к палестинской проблеме. 
Россия не игнорирует убийство женщин и детей», — заявил предста-
витель ФАТХ.

Скабеева
Глава ООН Гутерриш публично осудил Израиль, который нарушает  

международное право. Мужик. Смело по нынешним временам: 
‘Мы видим непрекращающиеся бомбардировки Газы израильски-

ми войсками, количество жертв среди мирного населения и разру-
шенные кварталы продолжают расти и вызывают глубокую тревогу. Я 
скорблю по нашим коллегам из ООН, [которые оказывали поддержку 
палестинцам]. Прискорбно, что мы насчитаем уже 35 человек, кото-
рые погибли в результате бомбардировок Газы. Я осуждаю эти убий-
ства. Защита гражданского населения имеет первостепенное значе-
ние в любом вооруженном конфликте. Защита гражданских лиц никог-
да не должна означать использование людей в качестве живого щита. 
Защита гражданских лиц не означает, что ты  заставляешь людей эва-
куироваться на юг, -где нет укрытий, еды, воды, медицины и топлива, 
- при этом продолжаешь бомбить этот юг. Я глубоко обеспокоен явны-
ми нарушениями международного гуманитарного права, которые мы 
наблюдаем в Газе’

Раньше всех. Ну почти.
😉😉Израиль будет отказывать в визах представителям ООН из-за по-

зиции ее генсека Антониу Гутерриша по палестино-израильскому кон-
фликту

Об этом заявил постоянный представитель еврейского государства 
при всемирной организации Гилад Эрдан.

Умный еврей при губернаторе
Ну вот, что я говорил? Запад больше не нуждается в ООН. Сама идея 

равноправных Объединенных наций западу теперь чужда, потому что 
невыгодна. Какое может быть равноправие евреев и палестинцев, если 
за первыми два американских авианосца и атомная бомба у них есть? 

Проект ООН закрывается западом. Не будет больше объединения. 
Будет противостояние могучих блоков. Запад против Росси, Китая, Ира-
на, Сирии, Северной Кореи - для начала.

Два майора
Генеральный секретарь Лиги арабских государств Ахмед Абул Гейт:
нападение Израиля на генсека ООН Гутерриша отражает попытку 

терроризма, а также морального и политического шантажа

https://t.me/skabeeva/22974
https://t.me/bbbreaking/168182
https://t.me/governorsjew/8554
https://t.me/dva_majors/27994
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Политджойстик/Politjoystic
В Ассошиэйтед Пресс (АР) чувствуют тренды. Журналистам запре-

тили называть солдат ХАМАС террористами.

ZERGULIO🇷🇷
😉😉Новый закон гласит, что любой, кто сделает антисемитские вы-

сказывания, не сможет получить немецкий паспорт ни при каких об-
стоятельствах (с) Министр внутренних дел Германии

Действия Израиля в Газе - это военное преступление и геноцид. Ты-
сячи погибших и десятки тысяч раненых (в том числе детей), ковровые 
бомбардировки жилых кварталов, блокада электроэнергии, воды, то-
плива, медикаментов, продовольствия. Многие израильские офици-
альные лица делают откровенно нацистские, человеконенавистниче-
ские заявления. 

Министр внутренних дел Германии может забить себе немецкий 
паспорт туда, где не светит солнце.

Что-то знаю / Павел Данилин
Экс-министр обороны Израиля, член «военного кабинета» Бени Ганц 

решительно высказался против убийств мирного населения. Правда, 
только еврейского. Целенаправленные убийства мирных палестинцев 
он почему-то считает нормальной практикой.

Цитата: «Дни, когда генсек ООН поддерживает терроризм, - мрач-
ные дни для мира. Невозможно оправдать резню невинных мирных 
жителей. Тот, кто находится не на правильной стороне истории, будет 
судим по ней. Тот, кто оправдывает терроризм, не достоин говорить 
от имени мира».

Очевидно, что Израиль не достоин говорить от имени мира. Но у 
бывшего израильского министра на это не хватает ни мозгов, ни сове-
сти.

В свою очередь, Россия, которая ведет СВО и старательно миними-
зирует жертвы среди мирных украинцев, как раз и имеет полное пра-
во как говорить от имени мира, так и указывать евреям на совершае-
мые ими преступления.

Раньше всех. Ну почти.
😉😉БАПОР (Ближневосточное агентство ООН для помощи палестин-

ским беженцам и организации работ) прекратит сегодня вечером опе-
рации в Газе, если Израиль не разрешит доставку горючего в сектор — 
офис генсека ООН Гутерреша

Белорусский силовик 🇷🇷
Американский журналист Сеймур Херш заявил, что Израиль рассма-

тривает вопрос затопления всей сети туннелей ХАМАСа в секторе Газа. 
Там же у них находятся заложники.

Предполагается, что Израиль больше не хочет ждать освобождения 

https://t.me/politjoystic/34733
https://t.me/SergeyKolyasnikov/53505
https://t.me/ctotoznayu/5371
https://t.me/bbbreaking/168257
https://t.me/belarusian_silovik/24515
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заложников, так как это может сильно затянуться из-за того, что поми-
мо ХАМАСа в заложники брали и другие палестинские группировки с 
которыми тоже нужно договариваться.

Умный еврей при губернаторе
Израиль отложил наземную операцию в Газе. По просьбе США.
Потому что очень страшно. Потому что вместо привычной каратель-

ной миссии, когда в до зубов вооруженных солдат в худшем случае ле-
тят камни - та. Выйдет настоящий бой. Потому что Израиль может вы-
играть этот бой и не один бой, а войну он уже проиграл и очень боит-
ся, что это станет ясно всем...

МАРДАН
Кто бы сомневался. Самая сильная армия в регионе очень не гото-

ва умирать в уличных боях

Юрий Баранчик
Что и требовалось доказать: 
«Израиль решил отложить наземную операцию, чтобы США успели 

перебросить дополнительные системы противоракетной обороны в 
регион - The Wall Street Journal». 

Израиль сливает наземную операцию в Газе под давлением США 
и находит для этого более-менее вменяемый предлог (а США через 
пару дней такие - «А мы пока не можем перебросить, шторм в Среди-
земном море мешает»). С другой стороны: а что а дома мы не можем, 
а дома у нас голова болит у самих не того, не получается? «Гранаты не 
той системы»? Взрослый папочка рядом нужен?

Alex Parker Returns
Бульварное желтое издание The Wall Street Journal сообщает, не сме-

яться, что Израиль опять принял решение отложить начало наземной 
операции. Опять по просьбе США. Потому что надо привезти в реги-
он больше систем ПВО, чтобы защитить американские базы от масси-
рованных обстрелов. Над тувинским цирком на фоне еврейского уже 
даже и смеяться как то неприлично становится. Это какой-то позор.

Умный еврей при губернаторе
Политический обозреватель «Царьграда» Андрей Перла:
Общественное мнение России по отношению к Палестине струк-

турировано абсолютно четко: тех, кто сочувствует Израилю, надо ис-
кать днем с фонарем. Есть отдельные отщепенцы из числа активистов 
«партии поражения», которые ищут любой способ показать, что Рос-
сия может быть такой же, как Запад. Они так понимают «нормализа-
цию». Им не препятствуют, потому что официальная позиция России 
– «оба хуже», а также «два государства для двух народов» Это отлич-
ная позиция, потому что всем ясно (и на Западе, и в арабском мире, и 

https://t.me/governorsjew/8565
https://t.me/mardanaka/16840
https://t.me/barantchik/13086
https://t.me/apwagner/15316
https://t.me/governorsjew/8559
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в Иране, и везде) что Россия в числе бенефициаров происходящих со-
бытий, что она в выигрыше при любом исходе.

Умный еврей при губернаторе
Теперь эмоционально. Для меня совершенно очевидно, что все рус-

скоязычные «симпатизанты Израиля» - это либо просто эмигранты, 
либо внутренние эмигранты, пятая колонна. Кто сегодня в России на 
стороне Израиля, тот против России, за США и за наше поражение на 
Украине.

И относиться к этой сволочи надо только так. Как к сволочи.

Что-то знаю / Павел Данилин
В Турции мнение населения четко и однозначно склонилось на сто-

рону палестинцев. Тонко чувствующий это Эрдоган выступил с очень 
жесткими заявлениями, показывающими, что Анкара намерена как 
оказывать поддержку ХАМАС, так и прогнозирует возможное пора-
жение Израиля в войне против арабского мира. И намекнул на то, что 
в теории он не против создания Еврейской Автономной Области в со-
ставе Турецкой республики. 

Цитаты из выступления Эрдогана:
1. ХАМАС – это не террористическая организация, а группа освобо-

дителей и моджахедов, которые ведут борьбу за защиту своих земель 
и соотечественников.

2. Атаки Израиля на Газу - признак склонности к убийствам и психи-
ческого расстройства, как у тех, кто их осуществляет, так и у тех, кто их 
поддерживает.

3. Когда силы, на которые Израиль полагается сегодня уйдут, пер-
вым местом, где израильский народ будет искать безопасности и ми-
лосердия, будет Турция, как и 500 лет назад.

++++++++++
Отмечу, что ничего подобного Эрдоган не заявлял по поводу рос-

сийско-украинского конфликта даже близко.

Политджойстик/Politjoystic
Понимают к чему это ведет. Но, суетиться бессмысленно. Арабские 

диаспоры в Италии дадут в ответ прикурить так, что мало не покажет-
ся. Вы думаете, они только поддельные сумки Луи Вюиттон продают 
в Венеции? 

...
Вице-премьер Италии Сальвини: Слова президента Турции Эрдога-

на о ХАМАС отвратительны. Я предложу вызвать посла Турции (в МИД 
Италии).

Раньше всех. Ну почти.
😉😉США вместе с Израилем проиграют, так как выступают против 

справедливости — Эрдоган

https://t.me/governorsjew/8562
https://t.me/ctotoznayu/5372
https://t.me/politjoystic/34756
https://t.me/bbbreaking/168210
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Логика Маркова
Эрдоган заявил, что ХАМАС это не террористическая организация, 

а муджахеды, которые борются за свою землю и свою свобода. И от-
менил свой визит в Израиль. Это заявление президента Турции суще-
ственно меняет расстановку политических сил вокруг войны Израиля 
и Хамас. Раз муджахеды - Турция может оказывать ХАМАС помощь. А 
Турция это одна из ключевых стран мира.

Политджойстик/Politjoystic
Израиль мог стать экономическим лидером Ближнего Востока, а 

стал его полицейским. Надо было создавать не еврейское моно/госу-
дарство до 1967 года, а смешанное и доминировать в нем с идеями 
развития. 

...
Это правда, ХАМАС - это еще и политическая организация. Как ИРА. 

Есть боевое крыло и есть политическо - социальное. Второе важнее - 
сегодня в ХАМАС обычные люди видят надежду. Ошибка израильтян 
- в лишении этой надежды миллионов арабов.

Военкор Котенок
Эрдоган решил пропиариться на «палестинском кейсе», заявив, что 

Турция не считает ХАМАС террористической организацией, а сам он 
отменяет запланированный визит в Израиль. Он также отметил, что 
Анкара готова стать одним из гарантов палестинского государства.

Учитывая, как быстро Эрдоган поменял позицию по Швеции (от «ни 
за что не пустим в НАТО тех, кто одобряет сожжение Корана» до «на-
деюсь, парламент как можно скорее ратифицирует протокол о член-
стве Стокгольма в Альянсе»), никакой принципиальностью в данном 
случае не пахнет. 

«Друг Реджеп» просто хочет хоть как-то перебить негатив со сторо-
ны «арабской улицы», которая относится к Турции, мягко говоря, без 
особой любви, что логично — достаточно посмотреть на расизм в от-
ношении сирийских беженцев, на участие в НАТОвских операциях и на 
тот факт, что ключевой турецкий союзник в лице Азербайджана одно-
временно является ближайшим партнёром Тель-Авива. Разумеется, с 
санкции Анкары.

Политджойстик/Politjoystic
Эрдоган становится лидером в исламском мире. А это, поверьте, 

ценно. 
...
Эрдоган: США проиграют, потому что вместе с Израилем выступают 

против справедливости.  
...
Вообще, это вероисповедальное заявление, а оно основополагаю-

https://t.me/logikamarkova/8790
https://t.me/politjoystic/34754
https://t.me/voenkorKotenok/51533
https://t.me/politjoystic/34755
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щее в системе социальных ценностей. Справедливость - основа соци-
ального управления (государственное управление - лишь часть обще-
го социального). Таким образом Эрдоган говорит, не как государствен-
ный лидер, а как моральный, духовный лидер и это новация.

Рыбарь
😉😉😉😉😉😉 Об «исламской армии» или чего хочет добиться Эрдоган?
Президент Турции Реджеп Эрдоган сотряс инфополе, отменив ви-

зит в Израиль и назвав ХАМАС муджахидами, сражающимися за свои 
земли. А глава МИД Хакан Фидан заявил, что мир находится на пере-
ломном этапе, где будет либо большая война, либо большой мир.

Чтобы понять значение этих слов, следует обратиться к позиции ту-
рок с самого начала конфликта. Турецкие власти через официальные 
СМИ активно высказывались в поддержку Палестины, при этом наме-
кая на необходимость единения мусульман против варварских дей-
ствий Израиля.

😉То, что сказал Эрдоган сегодня (а Фидан ему вторил), подтвержда-
ет версию с намерением главы Турции перетянуть на себя «одеяло 
защитника» всего мусульманского мира путём создания так называе-
мой «исламской армии», в которой турки будут лидерами.

▪️При этом сам Эрдоган в какой-то степени стал заложником ситуа-
ции, которую он сам создал, назвав себя несколько лет назад этим са-
мым «защитником». Число фанатиков на его стороне увеличилось из-
рядно, а отказ от поддержки Палестины мог бы плохо для него закон-
читься. 

Да и годы в статусе самопровозглашенного «лидера мусульман» 
возвысили его самомнение до небес, поэтому отступать он не наме-
рен.

▪️На этом фоне, пока все отвлечены на сектор Газа, «под шумок» тур-
ки запросто могут начать наземную операцию в Сирии и Ираке, чтобы 
окончательно закрепить за собой уже оккупированные ранее терри-
тории.

▪️Аналогичный сценарий возможен и на Кипре, и с греческими остро-
вами, на которые турки не раз заявляли свои претензии. Повышение 
ставок в условиях стремительно развивающихся событий вполне ве-
роятно.

😉😉Для Эрдогана такое развитие событий позволит показать, что он 
всё ещё силен и якобы самостоятелен во внешней политике. Ярая под-
держка палестинцев позволит консолидировать общество, что в усло-
виях тяжелого социального положения в Турции весьма кстати для по-
вышения рейтингов.

А стягивание значительных сил США и НАТО на Ближний Восток боль-
ше похоже на подготовку именно к такому сценарию, а не для войны 
с Ираном и проиранскими группировками в Ираке и Сирии. Лучше 
иметь под боком войска, чем экстренно перебрасывать их, если Эрдо-
ган решится на войну.

https://t.me/rybar/53613
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Рой ТВ - Максим Калашников
Тут Рыбарь тревогу забил: 
Считаю это практически блефом. Чтобы туркам выйти к Израилю, Эр-

догану придется сперва завоевать Сирию и оккупировать Ливан. Как и 
север Ирака. Иначе он евреев никак не достанет. Ракет средней даль-
ности у него нет, атомного оружия – тоже. То есть, туркам нужно объ-
явить сбор волонтеров со всего исламского мира. Принять на своей 
территории сотни тысяч человек. Обучить их, сколотить военные ча-
сти, вооружить их. Причем сама Турция, будучи в экономическом кри-
зисе и в борьбе с последствиями страшного землетрясения, сама та-
кого не потянет. Нужно получить огромную финансовую помощь из-
вне. Выбить ее у тех же шейхов Персидского залива. 

То есть, уже на это потребуется не один год. А потом придется втор-
гнуться в Сирию, воюя с курдами по дороге. Потому что иначе нель-
зя. Воевать с Израилем на сухопутье, не имея тыловых баз в Сирии 
и Ливане, невозможно. Коммуникации иначе окажутся недопустимо 
растянутыми. То есть, завоевание Сирии и Ливана – тоже не на раз-два 
дело. И если Израиль получит перспективу поражения – всегда может 
стукнуть БР «Иерихон» с ядерными зарядами по целям в Турции. Или 
тактическим ЯО – по гипотетическим тыловым базам Объединенной 
исламской армии в Ливане и Сирии. 

Пойдет ли на все это Эрдоган? Сами смекайте…

Александр Проханов
События в Газе - это восстание в тюрьме и кровавое подавление 

этого восстания. Фашисты жутко подавили восстание евреев в Вар-
шавском гетто. Афганские исламисты беспощадно подавили восста-
ние советских военнопленных в тюрьме у пакистанской границы. Се-
годня Израиль со зверской жестокостью подавляет восстание в Газе.

В 1948 году израильское государство упало на палестинские земли, 
как падает метеорит, выжигая вокруг себя пространство, оставляя зи-
яющий кратер. С тех пор Израиль сгоняет палестинцев с их исконных 
земель, полнит лагеря палестинскими беженцами, набивает свои за-
стенки палестинскими повстанцами. Палестинцы- народ-мученик, на-
род-воин, провозвестник справедливости. Схватка палестинцев с Из-
раилем - это схватка угнетённых с мучителями и палачами.

Сионисты говорят: в 1948 году Израиль пришёл на свою историче-
скую Родину. В Библии сказано, как создавалась эта «историческая Ро-
дина». Ведомые Моисеем евреи пришли не на пустое место или в го-
лую пустыню. Они пришли в земли, где обитали цветущие народы- ха-
наанеи, стояли города, цвели оливковые рощи. И евреи предали ха-
наанейские города заклятию, избивали ханаанейцев поголовно, кла-
ли их под железные топоры и стальные пилы, кидали в ямы с негашё-
ной известью.

Ханаанейцев истребляли с той же жестокостью, с какой теперь ис-
требляют Газу. Газа - это город-смертник. Газа - это газовая камера, 
где в муках задыхаются дети и старики. Хотите понять, что такое без-

https://t.me/roy_tv_mk/6103
https://t.me/aleksandrprohanov/198
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божие и жестокость, посмотрите на руины Газы, которые сочатся кро-
вью, и каждый камень кричит голосом убиваемого ребёнка, каждый 
обломок стены полнится молитвами убиваемых женщин и стариков.

Израиль - выкормыш Америки. Миллиарды долларов идут из Аме-
рики в Израиль, питая израильскую армию, утверждая в Израиле строй, 
угодный Америке. Палестинцы, сражаясь с Израилем, сражаются с 
Америкой. Русская армия, сражаясь на Украине, сражается с Амери-
кой. Америка – враг Палестины и враг России.

Палестинцы, подняв восстание в Газе, отвлекли на себя мощь Аме-
рики, которая двинула на Ближний Восток свои авианосцы и страте-
гические бомбардировщики, и под Купянском и Авдеевкой русским 
солдатам стало легче. Атака Хамас на Израиль, горящие танки «Мер-
кава», пленные израильские генералы - всё это разрушило миф о не-
сокрушимости Израиля.

Я был в Секторе Газа и видел, как устроена эта тюрьма. Газа обнесе-
на по сухопутной границе огромной бетонной стеной. Стена увита ко-
лючей проволокой, на ней стоят вышки с пулемётами, фотоэлемента-
ми и приборами ночного видения. И все, кто попадает в поле зрения 
этой смертоносной оптики, будь то человек, корова или птица, убива-
ются автоматическими пулемётами. С моря день и ночь дежурят из-
раильские военные катера, пресекая попытки палестинских рыбаков 
выйти на лов.

Палестинцы, борясь с блокадой, как узники, борясь с тюремщиком, 
роют подземные ходы, прорывают туннели под бетонной стеной. Че-
рез эти туннели в Газу идут еда, одежда, винтили для водопроводных 
труб, электроника для связи, а также оружие восстания.

В Газе я молился в христианском храме V века, слушал  лекции в Ис-
ламском университете, встречался с русскими жёнами палестинских 
инженеров, врачей, учителей, которые учились в Советском Союзе, и 
теперь их дети, живущие в Газе, говорят по-русски.

Вместе с палестинскими женщинами я сажал в окрестностях Газы 
оливковую рощу. И теперь среди оливок есть и моё дерево, и над ним 
проносятся израильские ракеты, с его ветвей срывает листья взрыв-
ная волна. Это дерево моё. Это дерево - я. И я весь в осколках.

На глазах человечества убивается Газа. И человечество лепечет о 
сострадании, о божественной справедливости, собирает в ООН Совет 
Безопасности. А в это время бомбы и ракеты испепеляют Газу. И кровь 
Газы - на всём человечестве.

Пикассо написал великую картину «Герника» о городе, который 
уничтожили фашистские бомбардировщики. Газа - это Герника наших 
дней.

Политджойстик/Politjoystic
Ужас для западных  разведок в палестинском кейсе в том, что их 

«агенты» - это двойные или тройные. 
…
Всё, что хотят Байден или Макрон становятся известным на Детском 

https://t.me/politjoystic/34764
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Мире.

Alex Parker Returns
Дедушка Джо сенсационно заявил, что возврата к статусу кво, кото-

рый существовал до октября в Израиле и Палестине не будет. Наста-
ло время для следующего шага. И это будут два государства для двух 
народов. Еврейские хвастунишки, что у вас там с лицом? Мацой никто 
не подавился?

Alex Parker Returns
Дедушка Джо просто в ударе. Он заявил, что еврейские поселен-

цы-экстремисты должны прекратить нападения на палестинцев.

Alex Parker Returns
Я так понял, решили что все-таки всем миром будет дешевле за-

крыть проект Израиль, чем развязывать третью мировую войну. Быть 
добру!

Национальный Z Курс
Россия и Китай наложили вето на предложенный США проект ближ-

невосточной резолюции Совета Безопасности ООН. 
За документ проголосовали 10 стран, против — РФ, КНР и ОАЭ, воз-

держались 2. Документ содержит осуждение нападения радикально-
го палестинского движения ХАМАС на Израиль, призыв к освобожде-
нию заложников и соблюдению норм международного гуманитарно-
го права. В нём нет призыва к прекращению огня, но признаётся пра-
во стран на самозащиту.

США крайне разочарованы вето России на их ближневосточную ре-
золюцию, заявил постпред при ООН.

РИА Новости
Глава политбюро ХАМАС высоко оценил позицию России и Китая в 

Совете Безопасности ООН и их вето на резолюцию США

BRIEF
СБ ООН не принял новый проект резолюции РФ по палестино-изра-

ильскому конфликту, в которой учитывались элементы проекта Бра-
зилии.

Илья Кива - ZOV КРОВИ
Когда бояться правды, её превращают в шутку-посмешище !!!
Начинают высмеивать, создавая иллюзию для общества: «Ну неу-

жели это может быть правдой - ха, ха, ха» !!! Когда смеются по телеви-
зору, люди в стадном инстинкте тоже начинают смеяться. 

На самом деле они так бояться этой темы «с переселением и за-

https://t.me/apwagner/15326
https://t.me/apwagner/15327
https://t.me/apwagner/15328
https://t.me/nationkurs/28500
https://t.me/rian_ru/219388
https://t.me/rusbrief/168139
https://t.me/The_Kyva/6215
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чисткой территории Украины от проживающего на ней населения», 
что даже отдельный сюжет «95квартал» об этой истории снял.  

На протяжении всей моей политической карьеры эти шуты исполь-
зовали технологию манипуляции, из всех сил стараясь выставить меня 
смешной и ограниченой личностью. Хотя у меня как минимум три выс-
ших образования, и одно из которых с красным дипломом. Но разве 
это важно, когда стоит задача превратить в шута …

На короткую дистанцию это конечно работает, но рано или поздно 
истина и правда берут свое. С Жириновского тоже все смеялись, а те-
перь называют  «пророком» !!! Точно не провожу параллели, мне до 
Владимира Вольфовича еще очень далеко, просто уважаю этого чело-
века и пытаюсь быть на него похожим.

P.S. Ничего вы, дешевые клоуны, со мной не сделаете. Есть Божий 
промысел и прийдет тот день, когда я вас буду как собак бешеных ве-
шать на столбах за то горе, которые вы, мрази, причинили людям!!

Лучше бегите, пока есть возможность, меньше греха на руках будет 
!!!

Скурлатов live
Вакханалия продолжается. Пятнадцатилетний сын главы Чечни Рам-

зана Кадырова Адам Кадыров будет награжден высшей государствен-
ной наградой Карачаево-Черкесии — орденом «За заслуги перед Ка-
рачаево-Черкесской Республикой», соответствующее решение принял 
глава КЧР Рашид Темрезов. А давайте, коль пошла такая пьянка, пере-
несем  столицу РФ в Грозный, Кадырова назначим главой ГосСовета и 
сделаем конституционные поправки по законодательному утвержде-
нию власти мусульман в стране. А Москву, да, переименуем в Масква-
бад. Дальше кроме мата ничего не приходит в голову.

Лев Вершинин
А вот это уже совсем серьезный штрих. Еще не завершающий, но 

знаковый. Больше того, это тенденция...
Выходка толстого мальчика, с позволения папы нарушившего зако-

ны РФ и за это награжденного сперва папой, потом раисом Татарста-
на, а теперь главой Карачаево-Черкесии, - не абсурдная нелепость, и 
не прихоть, обесценивающая смысл наград, и даже не демонстрация 
Рамзаном Ахматовичем «особого статуса» в составе Федерации.  

Очень похоже, что это только предлог, на самом же деле намечается 
тенденция.  И уж поверьте на слово, - примеров привести можно мно-
го, но к чему? - не раз в истории бывало так, что в вас прогнивших им-
периях, когда верховный правитель, одряхлев, терял авторитет, круп-
нейшие феодалы, связанные едиными интересами, загодя готовились 
к неизбежной схватке за наследство (захвату ли центральной власти, 
уходу ли в свободный полет, - неважно), заключая «внутренние» сою-
зы.

А повод, пускай и нелепый, создать всегда можно...

https://t.me/skurlatovlive/11819
https://t.me/putnik1lv/5674
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Вадим Шумилин
Каждый раз, когда из Чечни приходят радостные вести (то получат 

миллиарды от Аллаха, то побьют Журавеля, то наградят за это, то на-
зовут воинскую часть именем ярого врага России и т.д.), патриотиче-
ски настроенные граждане недоуменно вопрошают: «А Россия точно 
победила в Чечне?»

Точно. Просто победа оказалась пирровой. Такое случается. И впол-
не может случиться ещё раз, в другом месте.

МИГ России
Депутат Госдумы от Волгограда Андрей Гимбатов заявил каналу 

«Осторожно Media», что не предлагал губернатору области награждать 
Адама Кадырова. 

«Это ложь», — коротко прокомментировал он информацию, поя-
вившуюся в социальных сетях.

Димитриев
Думаю, на будущих переговорах с Украиной от Зеленского потребу-

ют наградить медалью Адама Кадырова

Политджойстик/Politjoystic
Для думающих. Все эти истории про сына Кадырова и двойников - 

это отвлечение от 4-5-го ноября. 
...
Есть реальные факты, которые требуют сейчас сокрытия, а после 

иных обнародованных фактов, и они станут ничтожными. Тайминг име-
ет значение, а их физическая судьба в стратегическом смысле - нет. Со-
путствующие потери.

🇷🇷 Джига на могиле
Действия Кадырова, переход к антироссийской риторике с Шейха-

ми Мансурами и прочими признаками независимости при сохране-
нии показной лояльности Президенту и некоей «многонациональной» 
идее — это классическое прощупывание граней возможного. И тем 
путем которым позволяют идти Кадырову, через некоторое время мо-
гут пойти и пойдут и другие национальные Субъекты Федерации. 

Непонятно зачем власть через вседозволенность Кадырова де-факто 
легитимизирует усиление национальных окраин, у которых субъект-
ности уже не меньше чем у республик в составе СССР на момент разва-
ла. Возможно, Рамзана действительно в ходе войны между башнями 
траванули и последние уступки — некая плата за то, чтобы он сохранял 
лояльность: вот, возьми Журавеля и делай с ним все что хочешь, толь-
ко не злись. А может и Путин, действительно, ислам принял. В стране 
победившего новиопомодерна может быть все что угодно.

Та византийскость, которая сама по себе являлась не слишком вер-
ным вектором развития империй, в руках наших новиопов приобре-
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тает совсем гротескные с точки зрения государственного строитель-
ства формы.

Роман Юнеман
В случае с «парадом награждений» Адама Кадырова ведь что осо-

бенно важно? 
Лидеры мусульманских регионов не просто демонстрируют лояль-

ность главе Чеченской республики. Не просто «заступаются за веру». 
Они показательно, максимально демонстративно противопостав-

ляют себя всему остальному, не-мусульманскому, обществу. «Плевать 
мы хотели на ваше мнение». «У нас ценности другие». Вот посыл, с ко-
торым выступают сейчас те, кто награждает Адама Кадырова за вели-
кий подвиг избиения беззащитного парня. 

Случай с Никитой Журавелем, с его переводом в Грозный и после-
дующим избиением возмутил вообще всех. Об этом написали многие 
военкоры, лоялисты, даже пропагандисты. Он задел и тех, кого приня-
то называть «нормисами» — аполитичных людей. Задел как своей же-
стокостью, так и ощущением полного правового беспредела, но глав-
ное — наглостью и публичностью, с которыми это было сделано. Мно-
го беззакония мы видели за последние годы, но случай с Журавелем 
перешёл все мыслимые границы. 

Лидеры мусульманских республик, даже такой европеизирован-
ной как Татарстан, показывают: мы с вами не на одной волне. Парень 
оскорбил нашу веру, а значит можно с ним делать всё что угодно. По-
тому что мы так хотим. Нам плевать на ваши законы, на ваши ценност-
ные установки, на ваше сраное «общественное мнение», на ваши по-
сты в телеграме и обращения в следственный комитет, на всё вообще. 
Мы — другие. И всегда будем другими. 

Сюда же — создание батальона шейха Мансура, который возгла-
вил Руслан Геремеев, известный по делу об убийстве Бориса Немцо-
ва. Как сам батальон, так и фигура командующего — не случайные со-
впадения, а чёткие послания. В первую очередь своим. Но и чужим 
тоже. Чужие — это мы. 

Все эти новости выглядят предвестниками больших и страшных со-
бытий. И когда нам покажется, что все испытания уже закончились, 
они, возможно, только начнутся.

Коты и кошка Крамника
Можно еще батальон им. хана Тохтамыша создать. Или Девлет-Ги-

рея. Или князя Михаила Огинского, не знаю. Плюс минус однохрен-
ственно с поправкой на время.

Старше Эдды
Подумалось тут на досуге, что возмущаться батальоном имени 

шейха Мансура ( названием батальона, того батальона, который рос-
сийский, а не который ичкерийский, тут главное не перепутать) спо-
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койно ходя по улицам Белы Куна или Розалии Землячки, как минимум 
глупо. Шейху Мансуру те злодеяния, что делали против русского наро-
да эти два «апостола большевистской церкви» даже не снились.

Ярослав Белоусов 🇷🇷
В истории с созданием чеченского батальона Шейха Мансура на на-

шей стороне меня поразило даже не отзеркаливание антирусского и 
антироссийского нарративов руководством нашей страны.

Подобным меня уже давно не удивишь.
Возмущает больше то, насколько подчеркнутым выделением наци-

ональных формирований и обезличиванием русских занимается наша 
власть.

Как у нас называются российские подразделения? За исключени-
ем нескольких старых именных батальонов ДНР и ЛНР вся наша ар-
мия — это море цифр. То есть с нашей стороны сражается серая амор-
фная масса, в которой словно «изумруды» красуются колоритные на-
циональные части. И не стоит удивляться, что после такого не совсем 
умные деятели начинают рассуждать про «загоняемых пинками «Ах-
матом» русских солдатах на поле боя». Их можно понять, ведь они — 
жертвы нашей символики и пропаганды. Каков поп, таков и приход, 
как мудро говорили предки.

Русская национальная власть давно бы уже создала батальон имени 
генерала Ермолова, полк Корнилова, дивизию Дроздовского и брига-
ду Скобелева. Если бы к патриотизму ум добавить, то и генерала Бре-
дова тоже бы задействовали — этот аристократ и герой Киев от укро-
националистов освобождал, причем успешно. Есть чему поучиться.

Дайте нам быть русскими. Быть самими собой.

Правый Григоров
Конечно, дивизии Дроздовского (как ты предлагаешь) не будет (при-

чем я для нынешней войны даже написал новый текст к маршу дроз-
довцев), так как в основном в нынешнее время история армии ведет-
ся от Красной армии, созданной председателем Реввоенсовета и нар-
комвоенмором Львом Троцким (про тысячелетнюю историю только в 
конституции строчку записали). Хотя есть и приятные исключения вро-
де воссозданного Преображенского полка. Или в армии России вве-
дены штандарты в исторической традиции Русской императорской 
армии. Можно пройтись и по Бородинскому полю, посмотреть на ме-
мориалы полков, как они назывались. Очень поучительно. Традицию 
надо восстановить.

Я бы мечтал, чтобы наши соединения получали имена и освобожден-
ных городов Новороссии и Малороссии (Мариупольские, Харьковские, 
Екатеринославские, Херсонские, Киевские, Николаевские и подобные 
полки должны быть в нашей армии). Но и тут. Мы же прекрасно пони-
маем, что Екатеринославу после освобождения не вернут историче-
ское имя.

Очень сложный и многовекторный идёт процесс воспоминания Рос-
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сии самой себя. И тут главное не встать враскорячку.

🇷🇷 Джига на могиле
В полку Шейха Мансура, в батальоне Шамиля Басаева, в роте Сал-

мана Радуева, в взводе Арби Бараева, в отделении Али Тазиева буду 
территориальную целостность России защищать!

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Подписчики предлагают создать батальон имени полковника Юрия 

Буданова.

Что-то знаю / Павел Данилин
Происходящие в высшем руководстве КНР события все больше и 

больше напрягают, поскольку показывают, что КНР готовится к реаль-
ному противостоянию с США. И китайцы делают это, что также оче-
видно, не от хорошей жизни.

Юрий Баранчик
Дал небольшое интервью для портала Украина.ру по актуальной 

повестке дня - от Украины до Ближнего Востока и Тайваня. Суть - аме-
риканцы находятся в состоянии стратегического отступления, а мы, 
Пекин, Тегеран и несколько других игроков поменьше давим по всем 
фронтам.

ЖИВОВ Z 🇷🇷
В Казахстане торжественно открылся «миротворческий центр НАТО». 

Песков считает, что «надо собрать информацию». Полагаю, что На-
рышкин должен о чем-то догадываться по этому поводу…

Если серьёзно, то наши ближайшие соседи решили, что раз Азер-
байджану можно танцевать закавказскую лезгинку на коричневом пун-
ктире, то почему им нельзя?

Есть легкое неприятное ощущение потери контроля за Азиатско-Кав-
казским подбрюшьем России.

AGDchan
В следующем году Россия будет почетным руководителем БРИКС 11. 

Это вызов и уникальная возможность. Россия на год становится главой 
гекзархии - все более явно вырисовывающейся системы многополяр-
ного клуба. В гекзархию - шестиначалие - входят 6 цивилизаций (кро-
ме 7-й, западной, продолжающей настаивать на том, что цивилизация 
только одна - глобальная, либеральная, западная, то есть она сама). 
России за год открывается возможность консолидировать гекзархию. 
Это потребует установки 5 межцивилизационных осей - Россия- Ки-
тай, Россия - Индия, Россия - исламский мир, Россия -Африка, Россия - 
Латинская Америка. Все эти цивилизации представлены в БРИКС клю-
чевыми странами или группами стран. Каждая ось - это комплексный 
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геополитический, культурный, экономический, ресурсный, технологи-
ческий, экологический блок. Над этим надо работать уже сейчас. На 
каждом направлении есть наработки, но в систему они пока не сведе-
ны. Главное не превратить это в обычные дипломатические протоко-
лы, случайные спорадические мероприятия и бюрократическую рути-
ну. Как увы обычно и выходит. Такой шанс, действуя как обычно, как 
всегда, мы упустить не можем. Это будет позором.

Рыбарь
Вот и очередные проявления кризиса стоимости жизни в Велико-

британии. 
По данным правительства, британцы стали употреблять в среднем 

854 грамма мяса в неделю, что является наименьшим значением с 
1970 года (тогда впервые начали регистрировать сведения по указан-
ному вопросу). С 2012 года показатель снизился на 14 процентов.

<...>
Разумеется, авторы используют веганство в качестве удобной при-

чины происходящего и вообще напомнили, что в Великобритании при-
нята продовольственная стратегия, согласно которой рекомендовано 
сократить потребление мяса на 30 процентов к 2032 году с целью сни-
жения выбросов в окружающую среду.

Царьград ТВ
«А чего курятина-то так подорожала?» - поинтересовался Путин у 

главы Минсельхоза, который вышел на телемост из курятника

BRIEF
Путин предупредил, что кабмин РФ должен вовремя реагировать 

на повышение цен на мясо птицы, закупая его в дружественных стра-
нах.

Раньше всех. Ну почти.
😉😉РФ начала закупки мяса птицы в Беларуси и Казахстане для ста-

билизации цен, однако экономических причин для роста цен на вну-
треннем рынке нет, заявил министр сельского хозяйства РФ Дмитрий 
Патрушев на совещании президента Владимира Путина с правитель-
ством.

Лев Вершинин
Что бы там ни курлыкали недоброжелатели, паникеры и ренегаты, 

приятно видеть, что Кремль располагает информацией, а президент 
РФ в рамках своей компетенции совершенно четко  расставляет ак-
центы. Обидно только, что до этого работа правительства была мерт-
ва, и чтобы ее оживить, понадобился звонок из курятника...

Глазьев для думающих людей
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Яркая и правдивая речь Делягина // Депутат предложил окропить 
святой водой Банк России

Ну изгоните вы бесов из ЦБ, - а кто останется работать?

Димитриев
Доктор отраслевых наук пишет интересную формулу из своей прак-

тики в российской лёгкой промышленности: русское название бренда 
это маркетинговое харакири. Ты не выгребешь с названием «Русские 
гобелены», если у тебя конкуренты Arben, 3S, Ametist. Россияне в це-
лом не доверяют брендам на русском языке и кириллице. И россий-
ские производители одежды и мебели стараются называть свою про-
дукцию «импортными» именами. Это диссонирует с патриотически-
ми настроениями в публичной сфере. Ну и вообще от многом говорит.

Книга Носовича
Сюжет с аварией газопровода Balticconecter можно считать завер-

шённым. Полиция Финляндии признала виновником случившегося 
китайское торговое судно, которое проходило Финский залив и заде-
ло трубу. Теперь пойдёт разговор о том, что владелец судна должен 
возместить ущерб и понести ответственность. К сожалению, не будет 
даже подниматься вопроса о том, что ответственность должны поне-
сти президенты, премьер-министры и прочие политические деяте-
ли Прибалтики, которые неделю разводили спекуляции о вероятной 
вине России, диверсии, необходимости запретить РФ судоходство в 
Балтийском море, закрыть российским судам выход из Финского за-
лива и блокировать Калининградскую область по морю. 

Ответственность, согласно политической науке - ключевое свойство 
политической элиты; то, что отличает лиц, которые принимают поли-
тические решения, от чиновников. Но даже вопроса нет, чтобы при-
балтийские политики несли ответственность за нагнетание междуна-
родного конфликта на пустом месте, которым они занимались. 

В этом и беда

Эрнест и гиперболоиды
Есть два способа кризисного управления негативными инфопово-

дами. 
Способ первый, самый тупой, но почему-то эффективный — все от-

рицать. «Нет, это не мы, но они все равно заслужили, а мы ещё не на-
чинали, а вообще ничего на самом деле не было». Так было всегда, 
но, по-видимому, в не-мирное время этот способ работает несколько 
хуже.

Способ второй, требующий чуть более тонкой предварительной на-
стройки — все признавать. «Да, это мы, вот такие мы орки, хи-хи, ор-
кестр, кувалдирование, всех ограбим и убьём». Челюсть самопроиз-
вольно принимает очертания троллфейса, под мрачный электронный 
бит люди в балаклавах что-то штурмуют. 
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На ровном месте, как уже было сказано, использовать этот метод 
нельзя, поэтому медиапотребителя сначала подсаживают на шок-кон-
тент. Смотри, Ваня, мёртвый заблюренный украинец. Ой, смотри, а 
вот не заблюренный. О, а вот два мёртвых украинца. А вот десять. А 
вот видео с убийством (момент выстрела заблюрен). А на этом видео 
уже не заблюрен. Каналы распространения тоже потихоньку меняют-
ся: вчера фотки с трупами показывали в мелких экзотических каналах, 
сегодня на государственном канале РТ мы смотрим, как «наши бойцы 
на дронах настигают украинских боевиков прямо в окопах» (это ре-
альный заголовок).

Одуревшего медиапотребителя не просто приучают к гуро, его приу-
чают, что безумная кровавая резня — это не то, что делает противник, 
а то, что делаем мы. Что это является нормой. Посмотрите на историю 
военной пропаганды, посмотрите на плакаты времен Великой Отече-
ственной. Насиловали, убивали детей, купались в крови, стреляли в 
затылок всегда ОНИ, мерзкие карикатурные карлики, разукрашенные 
свастиками. МЫ — всегда в белом, всегда красивые черты лица, вин-
товки, голубые глаза и чистые руки. МЫ — свет, ОНИ — тьма. ОНИ пре-
вращают пустыни в радиоактивный пепел, МЫ превращаем пустыни 
в цветущие сады.

Сегодня ИХ почему-то вообще нет, лишь иногда ИХ можно разгля-
деть в искателе дрона или в куче окровавленного тряпья в канаве. 
Зато МЫ теперь изображаем из себя кого-то вроде карикатурных фа-
шистов с картинок Кукрыниксов. Или либераторов с плаката про либе-
ратора. Мы орки, мы грабители, мы тьма, у нас большие кувалды, мы 
стреляем в затылки и сокрушаем черепа — обязательно с кровавыми 
подробностями. Меняется и тизерная реклама: там, где ожидалось 
что-то вроде «публикуем доказательства зверств украинских боеви-
ков из биолабораторий», красуется «наши пацаны из бригады «Амур-
ские волки» наказали бандеровских снайперш, они плакали и крича-
ли о пощаде пока их е****, видео без цензуры выложили здесь…». О 
зверских преступлениях укронацистов сообщается как бы впроброс, 
это уже неважно, никого не интересует, о целях СВО никто не вспоми-
нает — важен процесс, важно не останавливать работу мясной моло-
тилки. Потери в ходе украинского наступления составляют примерно 
восемь к одному, говорит в камеру Владимир Путин и ласково улыба-
ется зрителю. 

Это все очень плохо кончится. Нас не просто ждёт психическая эпи-
демия — она уже идёт, и она не пройдёт бесследно для нации, в ко-
торой традиционно игнорируются вопросы психического здоровья. 
Нельзя без тяжёлых последствий на протяжении нескольких лет каж-
дый день объяснять миллионам, что жестокие убийства — это пра-
вильно, что видео со сбрасыванием гранат на людей — это развлека-
тельный контент, который можно показывать по телевизору. Это не 
будет похоже на массовые психозы времен холодной войны, потому 
что разрушаются не абстрактные, в сущности, представления о добре, 
зле и справедливом мироустройстве, а базовые настройки личности 
— неприятие гомицида в любых его формах, отвращение к визуаль-
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ному насилию, ограничители, удерживающие человека от уничтоже-
ния соседа по лестничной клетке, который раздражает громкой музы-
кой, или наступившего вам на ногу пассажира автобуса. 

Война только начинается.

Мелкая пакость
Кстати, вот на эту проблему можно посмотреть и с другой точки зре-

ния. Помните, что происходило в публичном пространстве пример-
но год назад? «Гойда» от весьма известных (и даже местами талант-
ливых) личностей, шествия ура-патриотов, «Сармат-мобили» и про-
чая дичь, когда казалось, что нация буквально сходит с ума – т.е. была 
именно низовая, инициативная истерия. Сейчас такого уже вроде не 
видно, а даже придворные соцопросы показывают неизбежное – мас-
совую усталость населения от СВО и запрос на номализацию (не улуч-
шение, а именно нормализацию!) жизни. О чем говорит в таких усло-
виях ужесточение пропаганды, расчлененка крупным планом по фе-
деральным каналам, требования изолировать и уничтожить не-запу-
тинцев и релоцировать вернувшихся релокантов на Магадан? О том, 
что старый патриотический дурман работать перестает, наверху это 
чувствуют и пытаются повысить дозировку – не потому, что это помо-
жет, просто ничего другого не умеют.

ЯнZен | #ШВО
Не надо нам звезды, пока есть земля, которую нужно потоптать рус-

ским берцем и сердца, которые для русского блага надо пронзить шты-
ком. 

Статья верна по сути, но ошибочна вот в этой опостылевшей фор-
мулировке про звезды и Гагарина. 

Именно космосом нас задурили и остановили нашу экспансию. Да, 
русский народ – первопроходец, да, Гагарин национальный герой. Но 
нам не нужен мирный космос, а ракеты нужны чтобы убивать врага и 
запускать военные спутники. 

Освоение космоса – это иллюзия, которая тормозит развитые наро-
ды от экспансии на нашем голубом шарике. Это величайший обман. 

Русским пора бы уже отринуть мечты о далёком и фантастическом 
и решить для себя: космос и так наш по праву первого, но осваивать 
его мы будем, когда разберёмся с конкурентами. 

И начать свой долгий железный марш справедливости по всей пла-
нете. В первую очередь – справедливости по отношению к русским.

Культурная война | Kulturkampf
😉😉 Республиканец Майк Джонсон избран спикером Конгресса США
Ярый противник выделения средств для военной помощи Украине 

стал новым спикером Палаты представителей Конгресса США.
Ну шо, хохлы, у вас проблемы. 😉

https://t.me/MelkayaPakost/71
https://t.me/rus_jansen/2714
https://readovka.news/news/168159
https://t.me/der_kultur_kampf/765


ОГЛАВЛЕНИЕ 1234ДВАДЦАТЬ ПЯТОЕ ОКТЯБРЯ

Логика Маркова
США. Траур в Киеве. Спикером палаты представителей Конгресса 

США избран Майкл Джонсон, который всегда голосовал против аме-
риканских денег Украине. В специальном рейтинге членов Конгресса, 
который делают «сторонники Украины « (на самом деле сторонники 
русофобского режима на Украине) у Майкла Джонсона рейтинг отно-
шения к Украине   - «очень плохо». 

И это очень хорошо! Финансирование войны на Украине из бюдже-
та США под угрозой. Зеленский плачет.

Хмурое утро
И да, события, подобные сегодняшней победе антиукраинского 

трамписта в Конгрессе в Кремле воспринимаются, как наглядная де-
монстрация верности российской стратегии.

Давить, не считаясь с затратами и потерями и, рано или поздно, пе-
редавить, пережать мягких, не готовых к дискомфорту буржуев.

Опираясь на силу, упорство, возможность без раздумий использо-
вать любые ресурсы и методы, пассивность, покорность собственного 
населения и свою завербованную агентуру на Западе, в том числе и в 
политических кругах, в том, числе, есть подозрение, что и в республи-
канских элитах. Не будем углубляться в детали.

В целом все уже было сказано одним российским президентом в 
частной беседе со своим оппонентом «Я вас все-равно пережму!».

Конечно я не утверждаю, что эта отечественная стратегия в итоге 
победит. Наоборот, она полна рисков и для страны, и для мира.

Но факт в том, что желающие ее продолжать, не считаясь с жертва-
ми, сегодня укрепились.

А партия «осторожности и переговоров» ослабла еще сильнее.

https://t.me/logikamarkova/8797
https://t.me/HUhmuroeutro/20347
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ДВАДЦАТЬ ШЕСТОЕ ОКТЯБРЯ

Сегодня:
• Все меняется, назревает перелом, победа близка как никогда,
• Запад закрывает проект Антироссия,
• Инструктор ВСУ убил 22 американца,
• Армия у России должна быть не меньше 2.5 миллионов,
• Свежие слухи и вбросы от хамасовской пропаганды, а также их 

креативные интерпретации от российской пропаганды,
• Визит Хамаса в Москву и как к этому надлежит относиться,
• Еще немного про необходимость строго наказать Казахстан за 

безобразное поведение,
• Такер Карлсон и его прогнозы о войне США с Россией,
• Как устроено российское общество на самом деле,
• Тыквенный Спас ничем не уступает Хеллоуину, но намного до-

брее,
• Путин умер. Это значит, что борьба за близость к Путину сно-

ва активизировалась

Правый Григоров
В войне с Украиной назревает перелом.

Умный еврей при губернаторе
Помните, в классическом уже американском фэнтези-фильме в са-

мом начале, в прологе:
Что-то меняется. Я чувствую это в земле, я чувствую это в воде...
Так вот, что-то меняется. Что-то меняется в отношении правительств 

и политиков Запада, прежде всего США, к войне на Украине. Уверен-
ность в победе демонстрируют всё реже. Готовность к переговорам с 
Россией и даже признания, что Россия побеждает, всё чаще.

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Россия строит военные заводы в три смены, - сообщает нам Укра-

инский ресурс, и… не врет. Потому безусловно очень важно, что сей-
час происходит под Авдеевкой, но гораздо важнее, что происходит с 
нашим ВПК, промышленностью, микроэлектроникой, материалове-
дением, заводами.

МАРДАН
США ожидают, что Россия может добиться тактических успехов в 

конфликте на Украине в ближайшие месяцы. - Белый дом
Как-то очень плотно пошло.

BRIEF

https://t.me/grigorov_prav/2897
https://t.me/governorsjew/8566
https://t.me/zhivoff/11449
https://t.me/mardanaka/16864
https://t.me/rusbrief/168153
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Новый спикер Палаты представителей США, республиканец Майк 
Джонсон выразил готовность поддержать выделение пакета помощи 
Украине, но при условии, что Киев будет подробно отчитываться о том, 
как он расходует предоставленные Вашингтоном средства.

Скурлатов live
- 1. Премьер Словакии Фицо: ЕС из поставщика оружия Украине дол-

жен превратиться в миротворца. И отказался поставлять хунте оружие.

Национальный Z Курс
Премьер Словакии Фицо о том, что Братислава не будет помогать 

Украине ни деньгами, ни финансами: 
Лучше пусть они 10 лет договариваются о мире, чем 10 лет убива-

ют друг друга без каких-либо выводов. Я выступаю за завершение во-
енных действий, и мне всё равно, какой это будет план. О чём дого-
ворятся — это дело русских и американцев. Вы знаете, что украинцы 
здесь не играют никакой роли — о чём договорятся русские с амери-
канцами, это и будет иметь силу, я хочу, чтобы был мир. 

😉 Мир может быть только один — по Итогам Второй мировой во-
йны, где Украина часть России. Всё остальное — долгая война, в том 
числе, ядерная.

Украина.ру
😉😉В США снижается поддержка военной помощи Украине среди все-

го политического спектра. При этом большинство американцев счита-
ет, что война продлится 2-4 года. 

Об этом свидетельствуют данные опроса The Chicago Council on 
Global Affairs.

Среди причин снижения поддержки:
▪️позиция Трампа, Маска и части других влиятельных американцев 

в отношении Украины;
▪️информация о нецелевом использовании американских денег, ко-

торую проталкивает часть республиканцев;
▪️данные о политической цензуре, введенной Киевом, и все еще вы-

сокий уровень коррупции; 
▪️отсутствие разрекламированных украинской властью успехов на 

фронте;
▪️слабая работа украинской дипломатии;
▪️переключение внимания Запада на Ближний Восток.

ФЕДОРОВ.
Обратите внимание, американцам даже в голову не приходит, что у 

них есть риски пострадать от этого конфликта!
Вот поэтому и нужно нацеливание ядерного оружия, чтобы появил-

ся пункт «боюсь быть мишенью»!

http://Скурлатов live
https://t.me/nationkurs/28503
https://t.me/ukraina_ru/174530
https://t.me/fedorovgd/33985
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Русский тарантасъ
Проект «Антироссия» сворачивается.Стандартный прием западных 

медиа при сворачивании гос.проектов -начинают искать и обнародо-
вать любые зацепки, способные обосновать простую мысль: «поче-
му Дядя Сэм включил заднюю передачу на своем «Абрамсе»? А мер-
завцами Дядя Сэм связался опять, такой вот доверчивый дядя...

Процесс отчасти естественный, но модерируемый. 
40 тысяч 155 мм снарядов поехали к детям Газы, скандал с реэкс-

портом оружия их Укропии еще не закончился и наконец, Роберт Кард, 
устроивший стрельбу в американском штате Мэн, обучал украинских 
военных. Бинго. И можно предположить, что это бандеровцы научили 
Роберта плохому.

Логика Маркова
Инструктор ВСУ убил 22 американца. 22 человека в штате Мэн убил 

Роберт Кард, который ранее в соцсети Х гордился тем, что он как ин-
структор по стрельбе, обучал ВСУ. 

Так и далее будет. 
США создали Аль Каиду и она пришла убивать американцев. Ошиб-

ка США создала ИГИЛ. Сейчас США создали нефашистский режим на 
Украине и мир ещё увидит много горя от этого ужасного творения.

Обыкновенный царизм
«Вагнера» возвращаются на СВО 
Как рассказал «Обыкновенному царизму» один из бойцов ЧВК 

«Вагнер», непосредственные командиры останутся прежними. 
«Вагнеров» частично возвращают на СВО. Пока не все отряды, но 

нашим уже дан клич», - рассказал боец. 
Воевать будут в структуре «Росгвардии», берут как на обычный кон-

тракт. 
По его словам, «вагнеровским частям» будет при этом будет дана 

некоторая «автономность». 
«Из плюсов - возвращают под старое командование. Минусы - обя-

зательный контракт», - отметил он. 
«Обыкновеный царизм» желает прославленным русским воинам 

боевой удачи и новых побед.

ВЧК-ОГПУ
Вчера Минобороны рапортовало о сбитии двух ATACMS. Источник 

ВЧК-ОГПУ так иронично описал реальность: «Все именно так. Две ра-
кеты ATACMS были уничтожены в следствии прямого попадания по 
позиции группы ПВО Вооруженных сил России в Луганской области и 
ценой 3 находящихся там установок С-400».

https://t.me/DmitriySteshin/9220
https://t.me/logikamarkova/8803
https://t.me/ordinaryczarizm/3070
https://t.me/vchkogpu/43198


ОГЛАВЛЕНИЕ 1238ДВАДЦАТЬ ШЕСТОЕ ОКТЯБРЯ

Два майора
На Херсонском направлении ситуация остается непростой, но кон-

тролируемой. Враг сидит в подвалах в н.п. Крынки (ВСУ почти изгнали 
из этого поселка). На левый берег под Антоновский мост противник 
перекидывает дополнительные подразделения: 

😉35 ОБрМП
😉36 ОБрМП
😉38 ОБрМП
Фактически все морпехи Украины воюют под Алешками. Тарнавский 

пытается создать плацдарм и купировать информационный фон от ка-
тастрофического контрнаступления на Запорожском направлении, но 
выходит слабо. В любом случае с нашей стороны там работают насто-
ящие звери, они справятся! Пусть хохлы готовят очередную партию 
гробов, скоро Тарасы и Миколы поедут домой. 

Вожак Z
Две недели подряд даже в туалет было сходить приключением, а 

тут выходишь на улицу - и тишина... Только на севере продолжала ра-
ботать тяжёлая арта где то в районе Коксохима. Сегодня было время 
подумать обо всём происходящем. Объективно ситуация такова, что с 
севера железная дорога находится в серой зоне. Подвоз БК через неё 
невозможен. Дорога через Ласточкино под нашим огневым контро-
лем. Я думаю, мы их дожмем. Уже всем ясно, что мы не остановимся. 
Это ясно нам. Это ясно противнику. У них еще достаточно сил, сраже-
ние будет тяжелым, но в глубине души хохлы уже знают, что Авдеев-
ку они потеряют. А мы знаем, что они не сдадутся, не уйдут сами. По-
этому мы возьмём их в кольцо и убьём всех, кто будет сопротивлять-
ся. А они убьют нас столько, сколько смогут. Вот так протекает эта вой-
на. Жалко ли мне их? Нет. Они убили и ранили моих друзей, они еже-
дневно хотят убить меня. Мне их не жалко. Хотя и стоят против нас в 
большинстве своём не оголтелые нацисты, а обычные хатаскрайни-
ки, которых насильно пригнали на убой. Но если посмотреть на всё в 
объеме, то это именно они довели Украину до нынешнего состояния. 
То самое молчаливое большинство, которым плевать и на Бандеру, и 
на русских, и на США - лишь бы не трогали их хуторок, садик, хрюшек, 
лишь бы не заканчивались горилка и сало, а дальше хоть трава не ра-
сти. Это им было плевать на Майдан, на обстрелы Донецка и Луган-
ска, на геноцид русского населения, на убийства детей, женщин и ста-
риков, на пыточные «Азова», на языковые запреты, на раскол веры... 
А потом оказалось, что отсидеться не получится, что надо брать авто-
мат и умирать за интересы и цели НАТО. И вот тогда они нас вознена-
видели, лютой, страшной ненавистью. За то, что рухнул их хуторской 
мирок. За то, что эта война каждый день им напоминает об их трусо-
сти, слабости и молчании. И в злобе своей они винят во всём нас, по-
тому что им страшно посмотреть в зеркало и задать самим себе не-
удобные вопросы. А мы, конечно же, победим. Мы это знаем. И они 
это знают. И от этого ненавидят нас ещё сильнее. 

https://t.me/dva_majors/28026
https://t.me/vozhak_Z/473
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Мой позывной - Вожак! 
Победа будет за нами!

Сладков +
ТАК, АВДЕЕВКУ, ЧУВСТВУЕТСЯ, НАШИ ТРЯСУТ КАК ПОЛОЖЕНО
Названия такие — «Царская охота», Донецкая фильтровальная стан-

ция, обхват со стороны ДКАД… Когда-то я слушал, что нас оттуда об-
стреливают и мечтал: придет время и наши ребята возьмут эти места! 
И настало время, лично для меня это большой результат. 

Единственное настораживает — ВСУ перебрасывают на Авдеевское 
направление свои опытные ударные бригады. Одна из них — 47-я, ко-
торую несколько раз выпотрошили наши мужики под Работино. Глав-
ное, не допустить мощного контрудара противника по Донецку. 

Это было бы нехорошо. 
Хотя… У нас тут так всё укреплено, что враг либо отскочит, либо кро-

ваво увязнет в своем контрнаступе. 

Kotsnews
Ланцеты с «Изделием-53» наведут шороху
«Ланцеты» уже отлично зарекомендовали себя на поле боя, но с 

новой системой автонаведения, скромно именуемой «Изделием-53», 
превращаются в страшное оружие. Системе не нужно участие опера-
тора: она сама найдёт цель и уничтожит её.

Рамзай
Новая артиллерийская система идёт на фронт! Шо с ебалом, хохлы 

лицом свидомые?
😉😉 Кадры применения новейшей САУ «Мальва», способной авто-

матизированно вести стрельбу всеми типами боеприпасов и работать 
в режиме «огневого налета».

Поставка Вооруженным Силам РФ самоходных артиллерийских уста-
новок «Мальва» на колесном шасси уже началась.

Олег Царёв
На Херсонском направлении бойцы армии России пресекают новые 

попытки украинских групп переправиться на наш берег. А вот успевшие 
закрепиться подразделения ВСУ продолжают проявлять активность. В 
частности, пытаются прорваться от ж/д моста к Пойме и Песчановке, а 
также выйти к перекрёстку с трассой на Алешки. Подразделения мор-
ской пехоты ВС РФ проводят зачистку на окраинах села Крынки. 

На Запорожском направлении изменений в линии фронта нет. В око-
пы пришла осень с дождями, грязью и мышами. Плохая видимость ос-
ложняет работу воздушной разведки, интенсивность атак ВСУ в связи 
с этим снизилась. Нашей авиации дождь не помеха, работают авиа-
бомбами по позициям и скоплениям ВСУ. Несмотря на непростые ус-
ловия, наши дроноводы уничтожили танк Леопард восточнее Работи-

https://t.me/Sladkov_plus/8943
https://t.me/sashakots/42973
https://t.me/ramzayiegokomanda/5444
https://t.me/olegtsarov/9172
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но дроном-камикадзе. Попытка ВСУ атаковать у Вербового успеха им 
не принесла. 

На Авдеевском направлении активно, на обоих флангах продолжа-
ются ожесточенные бои. На южном ВС РФ продвинулись западнее Ав-
деевки к Северному. Бои сейчас идут северо-западнее Водяного, а так-
же у Первомайского. На северном фланге российская пехота продви-
гается западнее ж/д линии у Красногоровки, нашим удалось выйти на 
южные окраины Новокалинового. Все попытки украинских военных 
контратаковать нашими отражены.

Позитивные новости есть и на Артёмовском направлении: у Андре-
евки нашим военным удалось вернуть ряд ранее утраченных позиций.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Думаю стало очевидным, что для такой страны как Россия армия в 

850 довоенных тысяч штыков это непозволительная глупость. 
В тех же США только по официальным данным армия численностью 

1.3 млн человек и около 700 тысяч другого персонала.
У нас армия должна быть не меньше 2.5 млн. 
Как мы видим ничего особо не поменялось на поле боя - как реша-

ла всё пехота, так и решает. Так что численность имеет значение.

Два майора
Сколько бы дронов или самолётов у нас не было, пока нога русско-

го солдата не стоит на выжженной земле, земля не считается занятой.
Но это если задаваться общегосударственной целью победить в во-

йне, а не рассказывать в телевизоре про то, что выросли удои.
Хотя и в выросших удоях ничего плохого нет. Вопрос лишь в целепо-

лагании.

Герман Садулаев
Посмотрел фильм Алексея Чадова «Своя война». Вот что хочу ска-

зать. В конвенции современных фильмов о войне было принято, что 
хорошим парням нужно просто продержаться, пока не прилетят наши 
вертолёты. Которые всех победят и спасут.

А сейчас мы ведём такую войну, в которой ждать некого. И вертолё-
ты могут быть и у плохих парней.

Логика Маркова
Игорь Стрелков высказался по ситуации. Президента не ругает, и то 

хорошо. Но ругается сильно на «апешечку « как он говорит и пророчит 
катаклизмы. А значит, «не осознал» и если выйдет, опять будет ругать 
символ единства страны и народа. А значит, пока не выйдет.

Мария Захарова
Киевскорежимные каратели продолжают безжалостно наносить 

https://t.me/notes_veterans/13135
https://t.me/dva_majors/28051
https://t.me/germansadulaev/1933
https://t.me/logikamarkova/8809
https://t.me/MariaVladimirovnaZakharova/6468
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удары по населённым пунктам Донбасса, Приазовья, Херсонщины и 
других российских регионов. 

В результате обстрелов ВСУ гибнут и получают ранения ни в чём не 
повинные мирные жители, включая детей. Особую ненависть у них 
вызывают наши объекты гражданской инфраструктуры.

Alex Parker Returns
Спутниковые снимки районов Сектора Газа, где Израиль проводил 

свои бомбардировки. Хочешь победить своего противника и умень-
шить потери среди своего личного состава, тогда ты вынужден воевать 
именно вот так. Все остальное - это натурально психопатия и идиотия. 
Вот взять к примеру СВО. Гуманизм на первых этапах войны обернул-
ся для нас тяжелейшим поражением. А вот когда мы начали воевать 
правильно, то и результат пошел. Попасную к примеру снесли полно-
стью, но это позволило освободить ЛНР. Да и в Мариуполе особо себя 
никто не сдерживал. Вывод - если война началась, сделай все чтобы в 
ней победить. А если ты терпила и гуманист значит тебе и воевать не 
нужно. Ибо насилие это очень сложная вещь и ее точно отсыпать не 
выйдет. Быть добру!

МИГ России
Очень тревожные новости
😉 Cерьезная и влиятельная WSJ начинает прогрев гоев солидной 

американской аудитории на тему ответственности Ирана за нападение 
Хамас на Израиль: газета утверждает, что перед атакой 7 октября бо-
евики в количестве около 500 человек проходили полугодичный тре-
нинг в Исламской Республике

😉 Сам Иран между тем анонсирует крупные военные учения на сле-
дующей неделе (видео)

Развязка близка и неизбежна.

Логика Маркова
Иран ищет компромисс с США. Глава МИД Ирана неожиданно при-

летел в Вашингтон. Иран не хочет войны.

МИГ России
😉😉Глава МИД Ирана Хосейн Амир Абдоллахиан прилетел в Нью-Йорк 

для срочных переговоров по ситуации на Ближнем Востоке.
Это очень странно, ранее официальных представителей Ирана пу-

скали в страну исключительно на сессии ООН (за оч. редкими исклю-
чениями).

Видимо, последняя попытка мирно договориться.

Объясняет Readovka
Ответ тюркам, угроза Израилю или сигнал для США: зачем Иран 

проводит масштабные военные учения «Иктидар 1402»

https://t.me/apwagner/15358
https://t.me/mig41/30079
https://t.me/logikamarkova/8801
https://t.me/mig41/30083
https://t.me/readovkaru/4723
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Иран объявил о проведении на следующей неделе масштабных во-
енных учений «Иктидар 1402», в которых впервые за несколько лет 
принимать участие будут все рода войск. Основным местом учений 
станет район Насрабада в центре страны, но отдельно будет и мор-
ская часть.

Николай Стариков
Хочется разобраться. 
Как на самом деле, ведь, как, говорят в Одессе, это две большие 

разницы. 
Итак, суть новости. 
Движение ХАМАС готово передать Тегерану всех гражданских за-

ложников, об этом сообщает канал Al Mayadeen.
А в других источниках, та же информация имеет небольшое допол-

нение: в обмен на заключенных палестинцев.
«Министр иностранных дел Ирана Хосейн Амир Абдоллахян объя-

вил, что движение ХАМАС готово передать Ирану своих израильских 
гражданских заключенных по согласованию с Катаром и Турцией, и 
что оно готово освободить мирных жителей в обмен на 6000 пале-
стинских заключенных».

Согласитесь, что это двеиразные ситуации:
- освободить заложников
- предложить обмен 200 (примерно) человек на 6000 заключённых. 
Так как на самом деле звучит предложение ХАМАС?

Скурлатов live
Бей своих, чтоб чужие боялись? Около 50 заложников были убиты 

в результате авиаударов Израиля – Hamas Spox

Николай Стариков
Большая война на Ближнем Востоке нужна только США.
«Израиль понимает, что его втаскивают в что-то страшное, его под-

талкивают к военной операции на территории Газы.
Нетаньяху будет крайним в любом случае, если он начнет опера-

цию и если он её затянет. 7 числа все началось, уже конец октября, а 
операция так и не началась.

Официальные лица Цахала делают странные заявления, что может 
быть и не будем проводить операцию. 

Израиль не хочет проводить операцию, поэтому туда прилетает Бай-
ден, Макрон, Шольц.

Хаос на Ближнем Востоке нужен США для сохранения своей геге-
монии», - сказал об этом в программе «По сути дела».

Alex Parker Returns
Наконец-то мне удалось спровоцировать еврейских хвастунишек на 

https://t.me/nstarikovru/41037
https://t.me/skurlatovlive/11835
https://t.me/nstarikovru/41014
https://t.me/apwagner/15347
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активные решительные действия. Не зря я вчера их активно ругал. Но-
чью был совершен рейд с помощью бронетехники и тяжелой армей-
ской строительной техники в Сектор Газа. Это первый подготовитель-
ный рейд в рамках наземного вторжения. Наземной операции быть!

Илья Кива - ZOV КРОВИ
Хотите знать, за что Израиль убил около 2500 палестинских детей 

?!!! 
Представитель Израиля в ООН достал камень и объяснил мировой 

аудитории, за что они убивают тысячи мирных палестинцев:
«Хотите знать, почему мы бомбим и убиваем женщин и детей? Они 

каждый день бросают в нас эти камни. Что бы вы сделали?»
Камень - это действительно серьезный аргумент. Или все-таки ЦА-

ХАЛ уничтожает людей сегодня по национальному признаку ?!! Но 
если это так, то это ничто иное как геноцид !!! 

Когда-то именно по этим критериям нацисты уничтожали евреев.

Объясняет Readovka
Представитель Израиля в ООН объясняет, почему его страна бом-

бит жилые кварталы Газы.
Потому что оттуда прилетают вот такие камни и очень беспокоят 

местных. Израиль в ответ стирает регион с миллионным населением 
с лица земли.

Чувствуется знакомый почерк.

Рамзай
На фото наглядно - как сделать так, чтобы этих камней стало в тыся-

чи раз больше!

Логика Маркова
ХАМАС удерживает 220 заложников. 138 из них имеют иностранные 

паспорта разных стран мира. Так заявляет армия Израиля. Так получа-
ется, что ХАМАС брал в заложники прежде всего иностранцев ? Ведь 
среди израильтян с двойным гражданством не больше половины.

Умный еврей при губернаторе
Вот именно так, как по этой ссылке, товарищи, выглядит настоящий 

нацизм. Точнее, обоснование «окончательного решения националь-
ного вопроса». В данном случае - вопроса с жителями Газы. «Они все 
такие», поэтому ничего не остается, кроме как всех их убить. А чтобы 
это сказать правдоподобно, используется бывший житель Газы - уж 
он-то врать не станет.

Наглядное доказательство: все те, кто «топит за Израиль» на русском 
языке - внутренние эмигранты и просто эмигранты, а также «норма-
лизаторы» и партия мира» - суть сторонники нацистов и нацизма. (Да, 

https://t.me/The_Kyva/6221
https://t.me/readovkaru/4719
https://t.me/ramzayiegokomanda/5453
https://t.me/logikamarkova/8799
https://t.me/governorsjew/8569
https://t.me/voiceofisrael/14787
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снова к слову, украинская пропаганда про нас говорит ровно то же са-
мое, что израильская про Газу и Палестину)

ДШРГ Русич
Исторический экскурс. 
😉😉 Небольшая историческая хронология, связанная с евреями за по-

следнюю тысячу лет:
1080 г. – Изгнание из Франции.
1098 г. – Изгнание из Чехии.
1113 – Изгнание из Киевской Руси (Владимир Мономах).
1113 г. – резня евреев в Киеве.
1147 – Изгнание из Франции.
1171 г. – Изгнание из Италии.
1188 г. – Изгнание из Англии.
1198 г. – Изгнание из Англии.
1290 – Изгнание из Англии.
1298 г. – Изгнание из Швейцарии (100 евреев казнены через пове-

шение).
1306 г. – Изгнание из Франции (3000 сожжено заживо).
1360 г. – Изгнание из Венгрии.
1391 г. - Изгнание из Испании (30 000 казнено, 5 000 сожжено зажи-

во).
1394 г. – Изгнание из Франции.
1407 г. – Изгнание из Польши.
1492 г. – Изгнание из Испании (закон о вечном запрете евреям въез-

да в страну).
1492 г. – Изгнание из Сицилии.
1495 г. – Изгнание из Литвы и Киева.
1496 г. – Изгнание из Португалии.
1510 г. – Изгнание из Англии.
1516 г. – Изгнание из Португалии.
1516 г. – Закон на Сицилии, разрешающий евреям жить только в гет-

то.
1541 г. – изгнание из Австрии.
1555 г. – Изгнание из Португалии.
1555 г. – Закон в Риме, разрешающий евреям жить только в гетто.
1567 г. – Изгнание из Италии.
1570 г. – Изгнание из Германии (Бранденбург).
1580 г. – изгнание из Новгорода (Иван Грозный).
1592 г. – Изгнание из Франции.
1616 г. – Изгнание из Швейцарии.
1629 г. – Изгнание из Испании и Португалии (Филипп IV).
1634 г. – Изгнание из Швейцарии.

https://t.me/dshrg2/1344
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1655 г. – Изгнание из Швейцарии.
1660 г. – изгнание из Киева.
1701 г. – Полное изгнание из Швейцарии (Указ Филиппа Пятого).
1806 г. – ультиматум Наполеона. Бадарга.
1828 г. – изгнание из Киева.
1933 – Изгнание из Германии и геноцид.
14 мая 1948 года на палестинских территориях было создано Госу-

дарство Израиль.

Юрий Баранчик
Неофициально: Израиль применит нервно-паралитическим газ в 

туннелях ХАМАС
Палестинские группы сопротивления ожидают, что Израиль затопит 

туннели ХАМАС нервно-паралитическим газом и химическим оружи-
ем под наблюдением коммандос американских сил «Дельта» в рам-
ках внезапной атаки на сектор Газа, сообщил Middle East Eye высоко-
поставленный арабский источник.

Израиль и США надеются достичь элемента неожиданности, чтобы 
проникнуть в туннели ХАМАСА, спасти примерно 220 заложников и 
убить тысячи солдат, принадлежащих к бригадам аль-Кассама ХАМА-
СА.

Скурлатов live
Сектор Газа решили буквально заморить газом. Сионисты из Тель-А-

вива и американцы не нашли ничего лучшего, как анонсировать при-
менение нервно-паралитического газа для борьбы с «террористами» 
из Сектора Газа, коими, вероятно, являются и 3000 младенцев-пале-
стинцев, уже убитых Израилем в результате ковровых бомбардировок 
жилых кварталов арабов. Ждём фото и видео изуродованных, разъе-
денных трупов детей.

ZERGULIO🇷🇷
Власти Израиля сообщают, что за сутки разрушили 250 объектов ХА-

МАС. На деле это означает 250 ракет и бомб, ударивших по жилым 
кварталам Газы. На фото №2 север Газы до и после израильских ков-
ровых бомбардировок. 

Теперь скрин №3 - Американское подразделение специального на-
значения Delta будет контролировать большие количества нервно-па-
ралитического газа, который будет закачиваться в туннели ХАМАС. Вот 
и химическое оружие подоспело. Не удивлюсь, если в соответствии с 
традициями применят Циклон-Б. 

Израильская армия несколько недель ведет ковровые бомбарди-
ровки жилых кварталов, убивая гражданских тысячами, включая жен-
щин и детей. Израиль держит Газу в блокаде, нет воды, электроэнер-
гии, продовольствия, топлива, медикаментов. 

И теперь химическое оружие. Где-то под землей известный австрий-

https://t.me/barantchik/13096
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ский художник зиганул и прошептал «Нетаньяху».

Илья Кива - ZOV КРОВИ
Нравятся евреи или нет - они есть !!!
Прошу своих соотечественников также рассмотреть вопрос о пере-

даче территории западной Украины евреям как компромисс в сегод-
няшних военных конфликтах. 

Восстановим историческую справедливость и накажем галичан за 
служение Адольфу Гитлеру, Холокост, государственный переворот 2014 
года, гражданскую войну на Донбассе и провокацию широкомасштаб-
ной войны с Россией.

P.S. Желательно, чтоб в доме, где сейчас живет Фарион,  поселилась 
многодетная еврейская семья, а эта сука пусть убирается к своим на-
цистам в Канаду.

Осведомитель
Израильская армия провела наземную атаку на севере Сектора Газа.
Сообщается, что ударам подверглись ряд объектов ХАМАС на гра-

нице, включая противотанковые позиции. При этом это всё ещё не на-
чало наземной операции. В наступлении использовались танки и БТР 
с уже давно известными «анти-дроновыми козырьками».

Политджойстик/Politjoystic
Представители ХАМАС прилетели в Москву. Вот это серьезная исто-

рия.

Логика Маркова
Можно ожидать, что если среди заложников у ХАМАСа есть люди с 

российским паспортом, то они обретут свободу.

МАРДАН
МИД РФ подтверждает, что делегация ХАМАС находится с визитом 

в Москве
Революция на марше

Друид
ХАМАС в Москве потому, что Палестина не доверяет авторитету 

США и их попыткам урегулирования ситуации на Ближнем Востоке. 
Сам факт наличия переговоров с ХАМАС и приезд лидеров этой орга-
низации в Россию означает, что уже достигнуты определённые дого-
ворённости.

Скорее всего, стоит ожидать положительных случаев решения про-
блем с заложниками, что повысит авторитет Москвы на международ-
ной арене. Иначе такие визиты бы не планировались и не осущест-
влялись. Хотя на Западе это будет воспринято как неэтичное поведе-

https://t.me/The_Kyva/6223
https://t.me/infomil_live/1079
https://t.me/politjoystic/34778
https://t.me/logikamarkova/8808
https://t.me/mardanaka/16857
https://t.me/wisedruidd/6656


ОГЛАВЛЕНИЕ 1247ДВАДЦАТЬ ШЕСТОЕ ОКТЯБРЯ

ние. Мол, с жестокими варварами никаких переговоров быть не мо-
жет. МИД Израиля и вовсе назвал ХАМАС худшей террористической 
организацией, чем ИГИЛ.

ZERGULIO🇷🇷
😉😉 Израиль считает приглашение делегации ХАМАС в Москву недо-

стойным шагом и требует от России немедленно выслать их (с) МИД 
Израиля

Требуют, надо же. Наглость - второе счастье.

МАРДАН
Это очень смешно. Можно еще упасть на спину и кричать

Седьмая печать
Подумаешь, ХАМАС в Москве. В 1970 году в СССР приглашали людо-

еда Бокассу. Он целовался с Брежневым и ездил в Артек, где его при-
няли в пионеры.

Старше Эдды
Интересно наблюдать за воплями отдельных гомункулов по пово-

ду приезда делегации ХАМАС в Москву. Во-первых я не вижу каких-то 
причин не принимать не запрещённый у нас ХАМАС,для достижения 
мира на Ближнем Востоке и особенно ради соблюдения интересов 
России,мы можем принять у себя в столице кого пожелаем. 

Во-вторых Израиль поддерживал Украину,в том числе отправляя 
инструкторов в это пока еще не запрещённое, но глубоко террористи-
ческое государство,помню девицы в форме ЦАХАЛ вообще очень за-
душевно спивали «Чорвону калыну». Мы же в отличии от Израиля ХА-
МАСу оружие и инструкторов не отправляем, да и сбежавших от кро-
вавого израильского режима и клеймящих Тель-Авив певцов ртом и 
прочих пугачевомакаревичей у себя не укрываем. 

Так что нужно просто заниматься той политикой,которая выгодна 
твоему государству,прямо как тот же Израиль или Великобритания,а 
не пытаться быть удобным для всех,в ущерб собственным интересам.

Объясняет Readovka
Почему Россия разговаривает с ХАМАС
В Москве находится представитель Политбюро движения ХАМАС, 

Россия ведёт переговоры с «Талибаном»* и вообще регулярно под-
держивает контакты с движениями и государствами, которые счита-
ются в мире нерукопожатными, порой вполне заслуженно. Каждый 
раз в таких случаях диванные моралисты начинают вопрошать, как же 
так вышло, и декларируют, что если ты ведёшь переговоры с «плохи-
ми парнями», то ты и сам такой же.

И подобная претензия кажется даже в чём-то осмысленной. Ну кто 
будет в здравом уме вести переговоры с Басаевым или Будановым? 

https://t.me/SergeyKolyasnikov/53557
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Так как же ответить на такую претензию?
Как ни странно, самый простой ответ — одновременно и самый вер-

ный. Морализатор снимет своё белое пальто и пойдёт дальше, а вот 
стране нужно решать всяческие не очень простые вопросы. Для нача-
ла Россия заинтересована в том, чтобы лишний раз не вызывать огонь 
на себя. Смысла в грозных декларациях мало, а вот вреда от фанатика 
с бомбой — много. Зачем наживать себе проблемы в рамках чужого 
конфликта?

С другой стороны, в той же Газе сейчас есть российские граждане. 
Это и заложники, и жители самого сектора, обычно уехавшие туда по-
сле брака. Всех их надо оттуда доставать. Так вот, чтобы решать свои 
проблемы, от явных и лежащих на поверхности до не столь очевид-
ных, Россия может и должна разговаривать по возможности со все-
ми. Хоть с матерью Терезой, хоть с Фредди Крюгером. Может, если б 
с Фредди вовремя наладили содержательную коммуникацию, фран-
шиза закончилась бы на втором фильме он бы и убивал поменьше.

Реальность такова, что в белых перчатках тут никто не работает: даже 
израильтяне ведут переговоры с ХАМАС прямо сейчас, потому что хо-
тят освободить своих заложников. Морализаторством проблемы не 
решить. А вот способностью разговаривать со всеми — можно.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
С представителями ХАМАС обсуждался вопрос немедленного осво-

бождения иностранных заложников, находящихся в секторе газа, эва-
куация россиян и других иностранцев – МИД РФ.

Если России удастся договориться с ХАМАС об освобождении за-
ложников - это будет большая дипломатическая победа РФ.

Что поднимет авторитет России в мировом сообществе. Никто не 
смог, а Россия смогла.

Вкупе со стабилизацией обстановки на украинском фронте, усиле-
ний позиций ВС РФ и явных неудач ВСУ в контрнаступлении, Россия 
выглядит на международном треке всё более уверенно.

Kotsnews
Движение ХАМАС готово передать Тегерану всех гражданских за-

ложников, сообщает канал Al Mayadeen.
Тегерану сейчас очень важно встретить несчастных заложников по 

высшему разряду. Напоить, накормить, одеть, оказать медпомощь, 
поселить в лучшие гостиницы. И ежедневно освещать это в СМИ, пре-
доставить доступ к пленным представителям иностранной прессы. И 
через недельку «бизнес-классом» отправить их в Тель-Авив.

Если заявление Al Mayadeen - не «утка», то Ирану предоставляет-
ся исторический шанс выступить в палестино-израильском конфликте 
в роли посредника, сумевшего остановить кровопролитие. Ведь если 
заложники будут в безопасности, Израиль сможет сохранить лицо и 
отказаться от наземной операции в секторе Газа, с которой он откро-
венно тянет.

https://t.me/notes_veterans/13138
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Таким образом, Иран может стать  ведущей и самой влиятельной 
политической силой на Ближнем Востоке. А гуманное обращение с 
пленными хорошо повлияет на образ Ирана в мире. Да и от возмож-
ности позлить Израиль, которому придется сквозь зубы выдавить из 
себя хоть какую-то благодарность, персы явно не откажутся.

Alex Parker Returns
Опять Израиль поставили на растяжку. Если выпустить 6000 моти-

вированных боевиков сейчас то это значительно усилит ХАМАС, да и 
не факт, что Иран согласится потом отпустить всех этих заложников 
дальше, а не выставит уже свои условия ведь Ирану тоже есть о чем 
торговаться с Западом. Но в целом предложение интересное. Самым 
эффективным на мой взгляд является списать заложников и вообще 
не обращать на них никакого внимания, вот тогда это полностью ли-
шит арабов каких либо козырей. Я бы поступал так. Не надо было по-
падаться. Так вижу.

Логика Маркова
ХАМАС предлагает обменять 200 израильских заложников на 6 000 

палестинских заключённых в израильских тюрьмах. Всех на всех то 
есть. Как требует гуманитарное право. 

Но большинство из 6000 сидит там по обвинению в терроризме. 
Поэтому Израиль их всех не выпустит. То есть  тупик. Международные 
посредники будут стараться обменять в какой то пропорции. Напри-
мер 1 : 5.

МИГ России
Боевики атаковали израильские силы на базе на островах Дахлак, 

принадлежащих Эритрее — телеканал Аль-Маядин
«База» — громко сказано, скорее наблюдательный пост и станция 

радиоразведки.
Погиб как минимум один военнослужащий ЦАХАЛ.

Димитриев
Какого б размера эта база ни была, атака показывает уровень орга-

низации и координации исламских групп. Теперь у европейцев и из-
раильтян нет такого подавляющего преимущества, какое было рань-
ше и на котором держался колониализм.

Образ будущего
Есть версия, что объявление Владимира Путина о намерении бал-

лотироваться и начало избирательной кампании произойдет на фоне 
важного внешнеполитического события: выдачи 50 заложников Ира-
ну при его личном посредничестве, удерживаемых ХАМАС. Сразу по-
сле обмена будет объявлено о выдвижении на новый срок.
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Раньше всех. Ну почти.
Сообщения о том, что КНДР поставляет России вооружение, беспоч-

венны — Песков

МАРДАН
Президент Франции посетит Казахстан с официальным визитом 1 

ноября — пресс-служба Токаева.
А насчет нового Центра НАТО, так это вы все не правильно поняли. 

Это мы будем миротворцев готовить. Ага.

[ЧеКа]
В Алма-Ате открыли т.н. Центр Миротворческих Операций под ру-

ководством НАТО. 
Казахстан окончательно отдрейфовал в ту же сторону, что и Украи-

на. Итог у него будет такой же. 
Кстати, один в один такой же центр (как и сводное миротворческое 

подразделение под эгидой НАТО) были созданы на Украине во время 
АТО. А уже во время СВО их размотали, только пятаки по стенам, в том 
числе под Бахмутом.

Ну хотите идти тем же путем – идите. Потом не обижайтесь.

Илья Кива - ZOV КРОВИ
Наше спасение - в воссоединении православного и мусульманско-

го миров. Мы - дети Бога и противостоим дьяволу !!!

МАРДАН
Майонез “Провансаль Слобода” стал халяльным.
Комбинат по производству масложировой продукции “Ногинский 

пищевой комбинат” получил сертификат Халяль на серийный выпуск 
майонеза “Провансаль Слобода”, а также соусов “Тысяча островов” и 
“Тар тар”. 

Самым действенным средством борьбы с ползучей исламизацией 
России должен стать бойкот «халяльной» продукции православными 
христианами.

Ищешь новый рынки? В добрый путь. В Джелалабад!

Рой ТВ - Максим Калашников
Полку сказочников и поддержателей паранойи прибыло. Теперь - 

Такер Карлсон, органичное дополнение к одиозному Скотту Риттеру. 
Такое впечатление, что чудак застрял в 1939м, в доядерной и предра-
кетной эре. 

СоедШтаты полезут в прямое столкновение с РФ? Москва по целям 
в Польше не ударит сама. Она-то по действительно важным мишеням 
в Киеве не стреляет. А уж по польским то... 

Ну хорошо, янки сами вдарят по Польше и на нас свалят, дабы от-
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менить у себя презвыборы в ноябре 2024 г. И что дальше? 
Любая прямая горячая война между США и РФ (даже на террито-

рии Украины) неминуемо ведет к обмену ракетно-ядерными ударами 
по основным территориям обеих сторон. После чего отменяются не 
только выборы в США, но и сами Штаты. Как и РФ. Долгая русско-аме-
риканская война в духе схватки янки и Японии в 1941-1945 невозмож-
на. Сами скумекайте. 

Ну, обвинили Москву в ударе по Польше, члену НАТО. Дальше что? 
Попытка ударить ядерными баллистическими и крылатыми ракетами 
по РВСН (и вообще по ядерной триаде) РФ - это залп почти тысячу ядер-
ных зарядов. Такая атака будет засечена СПРН - системой предупреж-
дения о ракетно-ядерном нападении - и наши ракеты взлетят еще до 
того, как первые западные боеголовки достигнут целей. И янки в от-
вет получат около тысячи «грибов» у себя дома. После чего Америка 
прекратит свое существование. Даже если тамошняя илитка согласит-
ся несколько лет кряду просидеть в убежищах, то на поверхность она 
выйдет никем. Лишенная всех рычагов власти. Угодив в мир безумно-
го Макса. 

Никакой ядерной зимы не случится, но воцарившийся на руинах 
Америки хаос, с массовыми голодом, насилием, крахом обществен-
ных институтов, полной гибелью долларовой системы, одичанием, 
распадом страны на кучу неоварварских «королевств» и «племен», с 
эпидемиями и резней - такова цена прямой войны. (В РФ будет то же 
самое). Простите, но вышедшая на поверхность илитка имеет больше 
шансов встретить китайских солдат. 

Но это неточно. Ибо даже если РФ не успеет ответить всей мощью 
СЯС, то взрывы на ее территории (около тысячи в течение часа) взмет-
нут в воздушный океан планеты массу радиоактивной пыли. А это обе-
спечит глобальную радиационную катастрофу. В коей могут разрушить-
ся государственные и общественные институты у всех. 

Понимает ли это обанат Карлсон? 
Или он живёт не на крыше, а без нее? Карлсон, у коего снесло кры-

шу....
Ну хорошо, решившись на прямую войну с русскими, хозяева США 

решат ударить только по военным базам РФ. Неядерным оружием. 
Тьмой крылатых ракет. 

В этом варианте мы лишаемся флота, уничтожаются в море несколь-
ко наших подводных крейсеров. Крылатые ракеты громят базы рус-
ской авиации, наши штабы и военные склады. И, как ни крути, опять 
надо (хоть и неядерно) стрелять по центрам принятия решений в Мо-
скве, по позициям ядерных сил РФ, по бункерам управления. 

Это полный бред. Ибо для такого удара янки должны уже сейчас 
разворачивать мощную воздушную группировку в Европе, Турции, 
Японии и Южной Корее. (Авианосцы можно подтянуть позже). Нуж-
но развернуть на передовых авиабазах тысячи самолетов-носителей 
крылатых и некрылатых ракет, управляемых бомб. Нужно развернуть 
и другие носители КР, и сами крылатки. Вспомните, как много меся-
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цев готовились удары по Ираку в 1991 и 2003 годах, хотя он по разме-
ру - пол-Украины. И тогда пришлось перебрасывать на базы агрессии 
миллионы тонн грузов (того же топливв) и сотни тысяч душ бойцов и 
обслуги. Для операции против огромной ракетно-ядерной РФ потре-
буется еще большая подготовка. Она должна начаться уже нынче, что-
бы война грянула в 2024м. И где ж она? 

Вы всерьез думаете, что Москва будет просто сидеть и смотреть, 
как создается полумесяц группировок агрессии против нее? Вы мо-
жете дать полную гарантию того, что Кремль не ударит по США ракет-
но-ядерно, если янки начнут воздушно-космическую наступательную 
операцию против него? Ведь возникнет еще и угроза паралича ВС РФ 
на Украине, вследствие того, что ВСУ ударами обрушат фронт и втор-
гнутся в дезорганизованную РФ. 

Если будет хотя бы 50-процентная вероятность того, что Москва на-
жмет красную кнопку, янки никогда не решатся на прямую войну. У 
них нет ПРО, способной отразить удар нескольких сотен МБР. 

Версию о том, что Кремль не решится на применение ядерной силы 
в ответ на неядерную, но широкомасштабную агрессию США, остав-
лю дебилам. Они любят поговорить о том,  что наша власть не станет 
стрелять по Западу потому, что там - дети россиянской верхушки и ее 
богатства. Или вообще о том, что власть в РФ, как и на Украине, подчи-
няется командам глобальных «тайных отцов», которые запретят при-
менение ЯО. 

Верить в такой бред могут лишь дебилы. Аудитория Карлсона. Ведь 
и дураку ясно, что гарантии личной безопасности, данные с Запада, 
гроша ломаного не стоят. А военный разгром РФ отнимет у ее бомон-
да не только свободу и богатства, но и жизни. 

Да, Карлсон несет бред. Зачем? 
Ах, мне скажут, что возможна война между США и РФ только на 

Украине? Это тоже чушь. 
Допустим, Байден, на время преодолев старческое слабоумие, зво-

нит Путину: «Владимир, будем воевать только на территории Украи-
ны. Даю слово не применять СЯС против самой РФ. Ну, и вы не приме-
няйте их по США. Ладушки?»

Допустим, ударили по рукам. Но тут Кремль сам себе подписывает 
смертный приговор. Вынести тылы ВС РФ на Украине, подавить нашу 
ПВО, перебить штабы и пункты управления, перетопить ЧФ - задача на-
много более реалистичная. Допустим, США развернут в Польше, Сло-
вакии, Румынии и Болгарии и авиационно-ракетные силы, и сильные 
сухопутные группировки. Для закрепления успеха. Как против Ирака в 
1991 г. Ну, а ВСУ уже готовы. 

Воздушная наступательная кампания США, технология коей нам хо-
рошо известна по войнам в Ираке и Югославии, разрушит связность 
наших войск на Украине. Лишит их управления и снабжения. Превра-
тит в мишени для истребления с воздуха. Тут танково-механизирован-
ный кулак США поможет ВСУ учинить прорыв фронта. Наши войска по-
падают в «котлы». Все это вызывает катастрофы в стиле Умани, Мин-
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ска, Киева, Вязьмы для РККА в 1941 году. В Москве прежняя власть 
либо применит ядерно-ракетное оружие против США, либо падет. В 
первом же случае мы получим сценарий ядерного взаимоуничтоже-
ния. 

Вы всерьез считаете, что Кремль согласится воевать с Америкой 
только на Украине? И будет безучастно наблюдать, как янки разво-
рачивают нужные силы и средства в Восточной Европе? Кстати, если 
амеры хотят отменить выборы в США в ноябре 2024, то им уж нынче 
надо развертывание готовить. Забив на Израиль. 

Потому считаю такой вариант еще одним бредом сивой кобылы. И 
в этом случае прямое столкновение США с РФ кончится ядерной взаи-
моистребительной войною. 

Мне говорят, что янки купили иракских генералов в 2003 г. и те са-
ботировали сопротивление, сдав Хусейна. Мол, так же купят и наших, 
а потом обьявят войну - и одержат победу, не рискуя нарваться на ра-
кетно-ядерный ответ. 

Ну, подробностей совершенного в Ираке мы не знаем. Однако если 
осел, груженный золотом, взял крепости Хусейна, то учиться надо 
было. Так бы на Украине сработали б в 2014, не тратя трех миллиар-
дов долларов на ссуду безнадежной администрации Януковоща в де-
кабре 2013 г. И никакой войны не было бы с ее громадными жертва-
ми, с неизбежной тяжелой травмой для Русского народа. 

Но уж проехали. Возможен ли натиск «груженого золотом осла» в 
гипотетической войне с РФ в 2024-м. Шибко сомневаюсь. 

1. Иракские генералы деньжата взяли и саботаж учинили, но что по-
том с ними было? Вряд ли их аналоги здесь сие забыли. Тут прекрасно 
понимают, что без сильной РФ можно стать опасными свидетелями, 
коих лучше убрать. И денежки отнять. 

2. Даже удачная операция с подкупом обрушит всю систему власти 
РФ и потребует быстрой оккупации страны силами НАТО. Иначе Китай 
может стремительно занять Сибирь и обрести громадный ресурсный 
потенциал. 

Для предотвращения такого поворота США и НАТО уже сейчас долж-
ны мобилизовать миллионные группировки, развертывая их в Европе 
и АТР. С огромными обьемами десантных средств - морских и воздуш-
ных. Причем времени мало, коль надо отменить презвыборы в США в 
ноябре-2024. 

Никакой подготовки такого рода не вижу. А значит, все это - пустая 
болтовня. 

Липовая война-спектакль между США и РФ, этакий договорняк с па-
рочкой высотных ядерных взрывов? Чтобы друг другу всерьез не нав-
редить, но отменить презвыборы у себя дома? Интересный сценарий. 
Но тогда реальной угрозы для РФ нет. 

Против говорит то, что подобных шоу в мире (такого масштаба) еще 
не разыгрывалось. Да и игры с применением ядерного оружия край-
не опасны. Ибо из-под контроля выйти могут. Если же в рамках поста-
новочной войны что-то пойдет не так, все может перерасти в настоя-
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щую атомную войну с гибелью обоих «актеров». 
Слишком опасно. Дешевле устранить Байдена и найти приемлемо-

го кандидата. Чем плох тот же Трамп для воротил Америки? Да и если 
выборы в США отменят, их государственное устройство совершенно 
не годится для установления тоталитарной диктатуры. Это же надо 
изьять у американцев триста миллионов частных стволов, полностью 
лишить прав власти штатов. А тамошние губеры и элиты того не жела-
ют. И могут,  кстати, созвать местные части Нацгвардии. Простите, но 
Вторая Гражданская в Штатах может обрушить власть и финансовых 
воротил, и господ глобалов. У них нет альтернативного  США логова. 
Или базы. 

Словом, считаю Карлсона очередным пропагандоном, несущим 
чушь. Типа Скотта Риттера. Задача таких кликуш - создавать в нашем 
обществе паранойю и отвлекать внимание от действительно важного.

Zаписки мичмана Птичкина
В Средиземке не осталось русских подлодок?
Если верить открытым источникам, с уходом из Средиземного моря 

ДЭПЛ «Краснодар» проекта 06363 там больше нет наших подводных 
лодок. По крайней мере, дизель-электрических. 

Но это совсем не означает, что там не дежурит подлодка атомная. 
С гиперзвуковым оружием:) 
● В Средиземке могли скрытно развернуть один из многоцелевых 

атомных крейсеров проекта 08850, шифр «Ясень». С ракетами «Цир-
кон».

● А гиперзвуковой «Кинжал» может быть под крыльями МиГ-31, ба-
зирующихся на Хмеймим. 

Такой гиперзвуковой привет (возможно, со спец-БЧ) — отличное 
успокоительное для авианосной ударной группы ВМС США. 

 Впрочем, ВМФ не докладывает «общественности» о маршрутах на-
ших ракетоносцев.

😉 И слава Нептуну.

Alex Parker Returns
Сочувствующий русскому народу вольнодумец Илон Маск снова 

решил не молчать. Но был один, который не молчал и это наш Илон. 
Бывает и такое. Миллиардер Давид Сакс, кстати, родом из ЮАР, как и 
Илон прокомментировал ситуацию с выделением еще 60 миллиардов 
Украине. Он сказал, что США ранее выделили 100 миллиардов, но это 
не помогло выгнать РФ с Украины, а какой дурак может поверить, что 
еще 60 миллиардов смогут это сделать? На что Маск ответил, что там 
огромное количество дураков. Имеется в виду Вашингтон и Конгресс. 
Илон, продолжайте работу!

СОЛДАТ УДАЧИ
Председатель СК РФ Александр Бастрыкин поручил создать в ка-

https://t.me/rusfleet/9409
https://t.me/apwagner/15364
https://t.me/Soldieroffortune777/34512
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ждом региональном следственном органе специальное подразделе-
ние по вопросам расследования преступлений в сфере миграции.

Роман Алехин
А это уже не слова, а дела. Кто служил в органах, тот знает, что соз-

данный отдел не сможет работать для галочки, то есть, чтобы был, а 
будет работать для «палочки», то есть подразделение нагрузят пока-
зателями по возбужденным уголовным делам. Когда я служил в ми-
лиции очень бесила палочная система, когда ты раскрыл и довел до 
следствия и суда 160 статью, а начальник требует показатели по 159 
УК. Да и сейчас вижу, как часто высасываются составы из пальца ради 
«палок». Но вот по преступлениям в сфере миграции палочной систе-
ме очень рад, потому что, по ощущениям, она была вообще вне сфе-
ры контроля правоохранительных органов и «палки» рубить там мож-
но не просто одним следователем, но и целым подразделением не-
сколько лет.

Опросы и замеры
Доклад ВЦИОМ: Россияне стали гораздо чаще верить в наличие со-

циальной справедливости в стране.
😉 За пять лет (с 2018 года) доля россиян, считающих, что общество

стало более социально справедливым, выросла с 16% до 26% (причем 
в 2019 году она падала до 13%, но затем выросла в два раза).

😉 За 10 лет (с 2013 года) доля россиян, считающих, что российское
общество устроено справедливо, выросло с 12% до 45%.

Доля россиян, считающих, что не справедливо, снизилась с 78% до 
48%.

😉 Доля россиян, считающих, что политика российских властей ско-
рее способствуют повышению социальной справедливости в обще-
стве, выросла за 10 лет с 20% до 45%.

😉 Наконец, на вопрос, кто виноват в том, что наше общество не яв-
ляется справедливым, россияне чаще всего отвечают «народ, сами 
люди» (37%, три года назад было 30%).

Варианты ответа «чиновники» и «правительство» за три года назы-
вать стали реже.

Зато вариант «западные страны/спецслужбы» в два раза чаще.

Умный еврей при губернаторе
Вот так устроено российское общество на самом деле. Вот таков ге-

незис «сплочения вокруг флага», доверия президенту. Вот таковы на-
стоящие важнейшие последствия подлинной военной мобилизации.

Теперь бы нам все это не расплескать. Ощущение справедливости 
и правильности государственного устройства. Настоящий фундамент 
для настоящей России.

Расплескать же все это - очень просто. Позорного мира и «норма-
лизации» будет больше чем достаточно.

https://t.me/Alekhin_Telega/8406
https://t.me/oizmedia/2955
https://t.me/governorsjew/8572
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Байки из Спасской Башни
«В Хэллоуин можно сделать день стрельбы по тыквам, тыква изо-

бражает символически голову Байдена или Зеленского, и ты по ней 
стреляешь. Попади палкой в тыкву, такая забава детям очень понра-
вится. Такой праздник не укрепится в обществе, если его не пропаган-
дировать. Праздник искусственный, про него забудут, если в обществе 
не будут об этом говорить. В целом маскарады – это веселая вещь, они 
у нас вполне могут прижиться. Есть огромное количество вариантов, 
которые можно отпраздновать вместо Хэллоуина».

Виталий Милонов, депутат Госдумы от «Единой России»

Национальный Z Курс
Тем временем, в России ходят слухи о новом празднике — «Тыквен-

ный спас». 
Например в ижевской школе №16 решили отметить Тыквенный 

Спас вместо Хеллоуина. Как сообщила замдиректора ижевской шко-
лы №16, которая решила провести подобное мероприятие, Тыквен-
ный Спас нисколько не уступает Хеллоуину, Но, в отличие от Хеллоуи-
на, этот праздник намного добрее, так считает народ. 

Однако священнослужители заявляют, что никакого Тыквенного спа-
са на Руси никогда не было. 

Но зато был языческий праздник Велесова ночь с 31 октября на 1 
ноября, близкий к кельтскому Самайну, который очень почитаем ведь-
мами и прочей нечистью.

Уничтожение православных традиций, популяризация языческих и 
чуждых нам праздников, оккультизма и поклонения нечисти — очень 
важный аспект в борьбе англосаксов против русской цивилизации.

BRIEF
Тг-канал «Генерал СВР» и политолог Валерий Соловей сообщили о 

смерти Путина. 
 «Владимир Путин умер в резиденции на Валдае. В 20.42 по мо-

сковскому времени врачи прекратили реанимацию и констатирова-
ли смерть. Сейчас врачи заблокированы в комнате с трупом Путина, 
их удерживают сотрудники службы безопасности президента по лич-
ному распоряжению Дмитрия Кочнева, который находится на связи и 
получает инструкции от секретаря Совета Безопасности РФ Николая 
Патрушева. Охрана двойника президента усилена. Идут активные пе-
реговоры».

Тг-канал «Генерал СВР» на протяжении 5 лет вел «хронику болезни 
Владимира Путина». 

Считалось,что бывший преподаватель МГИМО Валерий Соловей ра-
ботает с Ростехом-Чемезов и сотрудниками ГРУ. Мифологизация «бо-
лезни Путина» создала и у оппозиции, и на Западе ожидания близко-
го конца Путина. При этом, Соловей активно распространял идею пре-

https://t.me/kremlin_bashnya/41238
https://t.me/nationkurs/28510
https://t.me/rusbrief/168517
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емника Патрушева-младшего. 
«Смерть Путина» может означать, что борьба за близость к Путину 

снова активизировалась. Несколько дней назад тг-канал «Время Пути-
на» сообщил,что Путин активно занимается созданием новой коман-
ды.
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ДВАДЦАТЬ СЕДЬМОЕ ОКТЯБРЯ

Сегодня:
• Покушение на Олега Царёва,
• Удар по Курской АЭС может быть не провокацией, чтобы Россия 

ударила по Хмельницкой АЭС, а ответом на удар России по Хмельниц-
кой АЭС,

• Гнев и ярость по поводу преступлений израильской военщины,
• Напуганный успехом России, которая могла вот-вот договорить-

ся с Хамасом о возврате заложников, Израиль все-таки начал назем-
ную операцию,

• И теперь ему конец, он исчезнет с карты мира,
• Резолюция Генассамблеи ООН,
• Европа бьется в предагонии,
• Сталин в наши дни - не поклонение человеческому, а символ пре-

одоления человеческого,
• Зачем на российских выборах другие кандидаты,
• США повысили в России ключевую банковскую ставку,
• Пора вводить госмонополию на алкоголь,
• Называть великого Пушкина колонизатором могут только пред-

ставители сексуальных меньшинств,
• Смерть китайского комсомольца и ее геополитическое значение

Южнорусский еретик
На Олега Царева совершено нападение.
«Его подрезали», - сказал мне один из его работников.
Больше пока ничего не известно

ZERGULIO🇷🇷
У дома Олега Царева с утра «скорые» и полиция, трубку от журна-

листов и друзей не берет.

Олег Царёв
Информация о покушении на Олега Царёва подтверждается его род-

ными. 
Около полуночи на территории санатория, где он проживает, в него 

дважды стреляли. 
Информации о преступнике нет, работают силовики. 
На момент прибытия кареты скорой помощи Олег был без созна-

ния, с большой кровопотерей. Информации о состоянии его здоровья 
на текущий момент нет. 

Пока это вся информация.
Админ канала.

https://t.me/orientsouthrus/7809
https://t.me/SergeyKolyasnikov/53588
https://t.me/olegtsarov/9178
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Владимир Рогов
Состояние Олега очень тяжелое. В данный момент он в реанима-

ции.
Никакой поножовщины не было. В Олега стреляли.
Прошу православных людей молитвы о здравии р.Б. Олега.

Южнорусский еретик
Олег в реанимации. Его усиленно охраняют

Baza
В МВД и больницах Ялты не знают, где находится Олег Царёв.
По данным нашего издания, Олега Царёва нет в больницах Ялты. 

Также о его госпитализации не слышали в самых крупных медицин-
ских центрах Симферополя. Кроме того, о покушении на экс-депута-
та Украины не знают и ялтинские полицейские — они не выезжали на 
вызов. Официальных подтверждений покушения также пока нет. По 
словам источников «Базы», отсутствие информации может объяснят-
ся тем, что делом о нападении занимаются только сотрудники ФСБ. 

При этом покушение на Царева подтвердили его родственники, об 
этом сообщили в телеграм-канале Царева. Там указано, что в мужчину 
дважды стреляли около полуночи на территоии санатория, где он жи-
вет. «На момент прибытия скорой Олег был без сознания, с большой 
кровопотерей. Информации о состоянии его здоровья на текущий мо-
мент нет», — сообщается в канале.

МИГ России
Вопрос: а что вообще происходит в Ялте, если тяжелораненого Ца-

рева вынуждены буквально прятать под усиленной охраной?

Русский инженер
Покушение на Олега Царёва это не просто, как мне кажется, террор. 
Это месть человеку, который в отличии от многих украинских поли-

тиков, никогда не пытался петлять, юлить, быть удобным.
Он искренне поверил в Русскую Весну 2014. Он пошёл тогда до кон-

ца, потеряв всё, пока его коллеги-регионалы встраивались в майдан-
ную власть любой ценой.

Эти слова он говорил за два года до Майдана. Так оно всё и случи-
лось в итоге.

Олегу Цареву скорейшего выздоровления.

Платон Беседин
Как украинский политик Олег Царёв был, да простят меня его сто-

ронники, довольно нелеп. 
Как украинский политик, оставленный вне Украины, Олег Царёв был 

убедителен, последователен и принципиален. В отличие от многих он 

https://t.me/vrogov/12661
https://t.me/orientsouthrus/7812
https://t.me/bazabazon/22515
https://t.me/mig41/30129
https://t.me/rusengineer/1949
https://t.me/pbesedin/2819
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не отказался от тех приоритетов и ценностей, который сам же обозна-
чил в начале пути.

Скорейшего ему выздоровления!

Димитриев
Олег - один из немногих людей, с которым я поддерживал друже-

ские отношения в последние пару лет. Он очень приличный человек, 
с исключительно адекватным взглядом на мир. Занимал свою пози-
цию искренне и бескорыстно. Более того, потерял на этом почти все 
что у него было. 

В последние дни все никак не получалось пересечься и сверить часы. 
Но вечером смотрел его эфир на Царьграде, где Царев рассказывал 
в том числе о том, что украинские спецслужбы системно организуют 
убийства, тех кто перешёл на сторону России. У Олега не было иллю-
зий, что он будет одной из главных целей. Это не первая попытка. 

Очень надеюсь, что он выживет.

Логика Маркова
Попытка убийства Царёва и попытка самого сильного удара по Кур-

ской АЭС сегодня ночью это все приказ лично Зеленского и попытки 
Зеленского к эскалации. Или так Зеленский хочет прикрыть позор про-
вала контрнаступа? Или так Зеленский хочет спровоцировать какие то 
очень жёсткие удары России? Или так Зеленский хочет оттянуть вни-
мание от сектора Газа к Украине?

В любом случае вероятно нужно ожидать в ближайшие дни ещё те-
ракты и против других политиков в России и других ядерных или хи-
мических или инфраструктурных терактов со стороны Зеленского.

Владислав Угольный #Верните_Лизу_В_Метро
Хохлы, вы опять все перепутали.
Не надо Олега, надо Игоря.
Не надо Царёва, надо Димитриева.

Владислав Угольный #Верните_Лизу_В_Метро
Нет, под «хохлами» я подразумеваю не СБУ, ГУР и другие спецслуж-

бы вражеские. А сетки телеграмные, которые пиздят без доказательств, 
что это сделали СБУ/ГУР - мудаки.

Я про других хохлов. Ну или, хрен с ним, ЮЖНОРУССКИХ. 
У других хохлов (их тысячи видов) причин валить Царёва уйма. Это 

мог быть кто угодно, от (старо)донецких до Вилкула.
Проигрывающая сторона никогда не убивает своих потенциальных 

коллаборантов и людей, которые хоть что-то, но могут порешать.
В итоге все, вероятнее всего, свалят на СБУ, но я чёт уверен, что ни-

кого не найдут. Военбляди поорут поорут и успокоятся.

https://t.me/russ_orientalist/15998
https://t.me/logikamarkova/8814
https://t.me/zola_of_renovation/6152
https://t.me/zola_of_renovation/6154
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Скурлатов live
Покушение на Царёва (если оно было)  позорно тем, что в активе 

наших ГРУшников нет НИ ОДНОГО уничтоженного медийного вырод-
ка из укро-фашистской хунты. И опять же - без охраны находится лад-
но бы в Москве, хотя это не гарантирует защиты от террористов, но в 
Крыму. Удивительная беспечность и непонимание, что русским про-
тивостоят не «противники», а сволочные сатанисты-убийцы, которых 
надлежит убивать как бешеных собак.

Захар Прилепин
Олега Царёва знаю лично, всегда относился с безусловным уваже-

нием к нему, и по-настоящему волнуюсь о его здоровье. Я и на Дон-
басс летом 2014 года изначально должен был заходить в компании с 
ним.

И, конечно же, сложно не заметить, что покушения происходят на 
тех, кто на Украине и в Киеве натурально лично бесит самое высокое 
начальство. 

Их там не слишком волновал объективный вес в России Владлена 
Татарского, значимость в общественном поле Дугина-отца и его пре-
красной дочери. 

У них своя картина мира, свои счёты, свои реакции. И эти счеты, и 
эти реакции для тех, кто внутри темы - они в целом понятны.

В России Царёва показывали только на малых телеканалах, пресса 
к нему обращалась редко, хотя блогер он был умный, дерзкий и за-
метный. Он думал, анализировал, он ставил точные диагнозы. (И, дай 
Бог, дальше продолжит). И самое главное - Царёв знал про эту киев-
скую мразь всё.

Когда недавно в американской прессе неожиданно написали, что 
Зеленский лично утверждает решения о терактах и покушениях - это 
был никакой не вброс. Это именно так и есть. Для Зеленского Царёв - 
это личный противник.

В том числе ещё и потому, что в отличие от иных наших наглядных 
турбопатриотов, тарахтящих и дымящих, как трактора (но странным 
образом стремящихся наехать в основном на своих же) - Царёв не при 
какой конъюнктуре не отказался бы от своих взглядов. Равно как Ду-
гин и Дугина. Равно как Макс Фомин.

Понятно, что для Зеленского есть личный противник - Соловьёв и 
есть личный противник Симоньян. Ольга Скабеева, Евгений Попов и 
Артем Шейнин в том же ряду.

Но уже сейчас надо задуматься, кто из тех, кого Россия и её власти, 
может, и не числят в числе заглавных госпатриотов, - безусловно явля-
ются таковыми в глазах Киева.

Именно эти люди нуждаются в особой заботе наших спецслужб.
Раньше я думал, что, может, и не стоит их вслух называть, чтоб не 

сглазить, но теперь так не думаю.
Это давние и последовательные радетели «Русской весны» - их за-

https://t.me/skurlatovlive/11839
https://t.me/zakharprilepin/20154
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частую не показывают целыми днями по центральным каналам, но 
нынешний Киев ненавидит их навсегда.

Это в первую очередь военкоры, обладающие даром слова: Пегов, 
Сладков, Долгарева, Стешин, Коц, Евгений Поддубный. 

Это активисты и волонтеры - с именами и нерушимым мнением. Та-
кие, как Герман Садулаев. Как Настя Кашеварова. Как Петр Лундстрем.

Это Аким Апачев, Анна Ревякина и Алексей Джанго Поддубный. Все, 
что важно, украинские уроженцы. 

И Володя Корнилов, конечно. И Владимир Рогов. И Дмитрий Кули-
ков.

Это самые сильные и страстные эксперты: Михеев, Стариков, Каза-
ков, Шурыгин, Кира Сазонова.

Это Павел Губарев и Катя Губарева.
Это Подоляка. 
Это Пучков.
Это Александр Андреевич Проханов. Карен Георгиевич Шахназаров. 

Сергей Ервандович Кургинян.
Это, конечно же, оставшиеся в живых полевые командиры первой 

волны (кроме ушедших в «отрицалово» и «критику режима» - они-то 
как раз Киеву выгодны) и героические бойцы и офицеры с известны-
ми всей стране именами и лицами. Деян Берич - «Деки» - яркий при-
мер.

Берегите себя, братья и сёстры. 
И спаси Бог всех, кто честно тянул эту ношу, эту лямку в любые вре-

мена.

Нам пишут из Янины
Покушение на Царёва ещё раз, для тупых, что называется, показы-

вает, что противник у нас хитрый, изворотливый и упорный, который 
очень хочет победить (а не договориться) и будет использовать для 
этого все доступные ему средства. Второй недавний очень показатель-
ный пример - история с  банкетом лётчиков, который чуть было не за-
кончился массовым отравлением.

Враг будет искать уязвимости, плохо замаскированные и охраняе-
мые объекты, плохо охраняемых и беспечных людей, убийство кото-
рых может осложнить наше положение. Искать постоянно, настойчи-
во, пока ему или не обломают искалку, или пока не найдёт. 

А ему дадут все необходимые ему средства, и все его действия оправ-
дает Всё Прогрессивное Человечество.

МИГ России
😉😉ОФИЦИАЛЬНО: В ночь с 26 на 27 октября 2023 года в Ялте совер-

шено покушение на жизнь российского общественно-политического 
деятеля Царева Олега Анатольевича. По данному факту ФСБ России 
возбуждено уголовное дело по статье 277 («Посягательство на жизнь 
государственного или общественного деятеля») УК России 

https://t.me/wehearfromyanina/2894
https://t.me/mig41/30147
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— ЦОС ФСБ России

МАРДАН
Песков заявил, что «Кремль информацией о покушении на Царева 

не располагает».
Действительно. Про какую-то чепуху спрашивают. 
Какой еще Царёв? Какая Новороссия? Есть же Медведчук для буду-

щей «суверенной и нейтральной (ага) Украины».

Олег Царёв
О состоянии здоровья Олега позитивных новостей нет.
Админ канала.

ЖИВОВ Z 🇷🇷
С момента покушения прошли уже почти сутки, но мы так ничего и 

не знаем о состоянии Олега Царева.

АДЕКВАТ Z
Вчерашнее от говорящей головы Белого дома, что у русских в ско-

ром времени «возможны» тактические успехи, переводится на обще-
понятный язык примерно так: перспективу видим, перспективу пони-
маем, сделать ничего не можем. Предупреждаем об этом заранее, 
чтобы потом не могли обвинить, что не предупреждали. Но много де-
нег необходимо все равно, чтобы неизбежное хотя бы не произошло 
прямо сейчас.

Строго на внутреннюю аудиторию. С явным прицелом хоть немно-
го разминировать себе будущее. Правда сквозь зубы этому иногда по-
могает.

МАРДАН
Зеленский находится в тупике. 
ВСУ понесли тяжелейшие за полтора года потери. Поддержка со сто-

роны Запада переходит в область риторики. Пик финансирования дав-
но пройдет. На Ближнем Востоке разгорается большая война, которая 
окончательно опустошит существующие арсеналы. Вашингтон наста-
ивает на выборах, проигрыш на которых для Зеленского равносилен 
смертному приговору (в самом буквальном смысле).

В этой ситуации Зеленского может спасти только очередной ру-
котворный «черный лебедь» вроде «малайзийского боинга» или 
«Бучи».

Атаки на Курскую АЭС - это откровенная провокация, в ответ на ко-
торую Россия должна либо нанести массированный удар по Хмель-
ницкой АЭС, либо - по объектам в Харькове. 

Хотя последнее на фоне бомбардировок Газы, уже не вызовет осо-
бого впечатления у европейского и американского обывателя. 

https://t.me/mardanaka/16872
https://t.me/olegtsarov/9179
https://t.me/zhivoff/11456
https://t.me/politadequate/8057
https://t.me/mardanaka/16873
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Сейчас действительно можно сбросить на Киев ракету с 10 тоннами 
тротила и никто особо не удивится.

Юрий Баранчик
Представляется, что ситуация может быть и совершенно противо-

положной. А именно: удар по Курской АЭС это не провокация, чтобы 
Россия нанесла удар по Хмельницкой АЭС или Харькову.

Почему? Потому что в ночь на 26 октября на Украине заявили об об-
наружении обломков «Гераней» рядом с Хмельницкой АЭС. То есть, 
удар по Курску был, скорее, мстительным ответом, а не первопричи-
ной череды событий.

Значит, логика может быть другая. Не провокация, а поведение 
загнанной в угол крысы, которой терять особо нечего и можно из по-
следних сил попытаться нанести противнику урон. А там, глядишь, и 
денег дадут. И выборы передумают.

Конечно, вариант провокаций не исключен на 100%. Но куда про-
ще взорвать ту же Хмельницкую АЭС и обвинить Россию, чем пытаться 
нанести несколькими дронами такой неприемлемый ущерб Курской 
АЭС и панику, чтобы Кремль жахнул ядерной бомбой.

Ситуация для Зеленского такова, что даже если убить 100500 жен 
и малых детушек, то эффекта не будет. Киев конкурирует за симпатии 
мира с Израилем, а тут шансов, сами понимаете, у хохлов никаких.

А ракеты особо крупного калибра и в самом деле нужны. У нас, в 
конце концов, специальная военная операция, а не гуманитарная мис-
сия вразумления заблудших душ.

Герман Садулаев
Согласно опросам, более 80% украинцев поддерживают Зеленского 

и ВСУ. Значит, поддерживают войну. Хотят «вернуть Крым» и наказать, 
уничтожить Донбасс. Мечтают, чтобы их страна вступила в ЕС и НАТО. 
Полагают правильным разрыв с русским миром, историей и культу-
рой. Возможно, радуются убийству «москалей», в том числе мирных. 

Да, пропаганда, я знаю.
Но я не думаю о них. Чего о них думать?
Я думаю о тех 15%, которые, несмотря ни на что, против.

Мейстер
ЕС не смог согласовать выделение €50 млрд для помощи Украине в 

2024-2027 годах. Как пишет Politico, причиной стала позиция Венгрии 
и Словакии, выступивших против и обвинивших Украину в коррупции.

Венгрия известна своей фрондерской позицией, что становится при-
чиной блокирования то нового транша финпомощи, то вето на ассиг-
нования из военного «Фонда мира». Фицо, пришедший власти к неу-
довольствию Брюсселя, пока также демонстрирует верность предвы-
борным лозунгам, требующих ревизии помощи Киеву. Однако Politico 
лукавит, когда говорит, что процесс встал только из-за этих двух не-

https://t.me/barantchik/13128
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больших государств.
Дело в том, что фонды ЕС истощены и требуют пополнения из на-

цбюджетов, чего не хотят не только Венгрия и Словакия, но и другие 
члены союза.

МАРДАН
Европа бьётся в предагонии, и Мейстер правильно пишет, что пока 

робкий отказ Европы в помощи Украине - признак процессов куда бо-
лее серьезных, чем победа всего одного  политика на выборах. 

Однако не стоит расслабляться. Все мы хорошо знаем историю за-
падной, так называемой «цивилизации». Уничтожать других ради соб-
ственного выживания - один из краеугольных камней ее фундамента. 
И сейчас Европа лихорадочно ищет жертву (но вряд ли ей дадут ее 
найти).

AGDchan
Хамас в Москве. Сам этот факт говорит о нашей политике очень мно-

гое. Россия на стороне многополярного мира и против американской 
гегемонии. Ислам - важнейший полюс многополярного мира и он сей-
час вступил в прямую лобовую конфронтацию с Западом и США, кото-
рые полностью встали на сторону Израиля и его зверской воли любой 
ценой отомстить палестинцам и стереть все население сектора Газа с 
лица земли. Россия ясно определила свою позицию: осуждая жесто-
кие теракты со стороны ХАМАС, Россия категорически против и несо-
размерных, по сути, тоже террористических действий Израиля. Судь-
ба миллионов палестинцев висит на волоске. Москва не может спо-
койно смотреть на то, что Израиль при полной поддержке США соби-
рается сделать с палестинцами. Заложников надо освободить, назем-
ную операцию отменить, жизни людей немедленно спасти.

РИА Новости
Глава МИД Ирана жестко высказался в ООН в адрес США
«Я откровенно говорю американским государственным деятелям, 

которые сейчас управляют геноцидом в Палестине, что мы не привет-
ствуем распространения войны в регионе.

Но я предупреждаю: если геноцид в Газе продолжится, никто не 
убережется от этого пламени.

Западная Азия – наш регион, и нет никаких оговорок, когда речь за-
ходит о безопасности у нас дома»

ZERGULIO🇷🇷
😉😉США перебрасывают в Израиль еще 900 военнослужащих, вклю-

чая операторов средств ПВО.  Также передают Израилю две батареи 
ПРО «Железный купол». 

Ночью ВВС США нанесли удары по объектам Ирана в Сирии. При 
этом Байден еще раз пригрозил Ирану, чтобы тот не вмешивался. 

https://t.me/mardanaka/16880
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По сути, Штаты открыто вступили в конфликт. Не заморачиваясь раз-
ным мусором вроде ООН и мнения «мирового сообщества». Раз надо 
- прилетели и врезали. Массовые бомбардировки, массовые жертвы, 
нервно-паралитический газ, фосфор, что посчитают нужным - то и бу-
дут использовать. 

Новый мировой порядок по-американски - это право сильного.

GREY ZONE
• «”Amnesty International” это не правозащитная, а антисемит-

ская организация, которая предвзято относится к Израилю. “Amnesty 
International” это пропагандистская организация, работающая на тер-
рористов ХАМАС» — заявил представитель МИД Израиля Лиор Хаят

• «После слов генерального секретаря ООН о том, что атака груп-
пировки ХАМАС на Израиль не может служить оправданием для дей-
ствий израильских военных в секторе Газа и что единственным реали-
стичным основанием для подлинного мира и безопасности должно 
стать создание палестинского государства – я призываю генерального 
секретаря ООН немедленно уйти в отставку, так как его кандидатура 
является неподходящей для руководства ООН» — заявление постоян-
ного представителя Израиля при ООН Гилада Эрдана

• «Израиль считает приглашение делегации ХАМАС в Москву недо-
стойным шагом и требует от России немедленно выслать их» — зая-
вил представитель МИД Израиля Лиор Хаят

Юде забыли спросить.

Дмитрий Медведев
Израиль всё время откладывает свою наземную операцию в Газе. В 

основном под давлением США и опасаясь мирового гнева.
Но не стоит обольщаться. Операция состоится, и с самыми тяжкими 

кровавыми последствиями. Молох всегда требует всё новых и новых 
жертв, а машина взаимного насилия теперь будет работать годы.  

К тому же Запад сильно устал от Украины. И с упоением взялся за 
поддержку Израиля. Вот даже новый спикер палаты представителей 
США Майкл Джексон (пардон, Майк Джонсон, хотя какая разница) пер-
вым своим делом назвал помощь Тель-Авиву.

А может, всё-таки лучше возобновить процесс ближневосточного 
урегулирования и попытаться, наконец, выполнить Резолюцию Сов-
беза ООН от 22.11.67 №242? Или даже первоначальный План по раз-
делу Палестины, принятый 29 ноября 1947 года резолюцией ГА ООН 
№181?

Вопросы, конечно, риторические.
Ведь делить бабло на чужую войну вдали от США куда интереснее.
The war must go on…

GREY ZONE
По данным крупного американского информационного издания 

https://t.me/grey_zone/21468
https://t.me/medvedev_telegram/403
https://t.me/grey_zone/21469


ОГЛАВЛЕНИЕ 1267ДВАДЦАТЬ СЕДЬМОЕ ОКТЯБРЯ

«The New York Times», премьер-министр Израиля Биньямин Нетанья-
ху на настоящий момент отказывается подписывать приказ о начале 
широкомасштабной наземной операции в секторе Газа из-за опасе-
ний лишиться доверия населения в случае её провала

Роман Алехин
То есть, Израиль и США понимают, что эта война может быть прои-

грана и даже опасаются этого, а значит шанс велик. Цугцванг обычно 
случается, когда ты начинаешь войну, не готовый победить в ней, если 
что-то пойдет не так, как и не имеешь плана: «А», «Б» и «В».

МАРДАН
Война все ближе к Дубаю.
Группировка иракских ополченцев «Альвия Ваад аль Хак», поддер-

живаемая Ираном, угрожает Кувейту и ОАЭ.
В ОАЭ в 30 клометрах от столицы Абу-Даби находится американ-

ская авиабаза Эд-Дафра. В январе 2022 года авиабаза уже подверга-
лась ракетному обстрелу со стороны йеменских повтанцев.  Тогда же 
ракеты были выпущены по строящейся инфраструктуре международ-
ного аэропорта Абу-Даби. Жертвами стали 3 рабочих.

Иранские прокси безостановочно обстреливают американские во-
енные объекты, начиная с 18 октября. Боевики «»Мехвар-е могаве-
мат» провели атаку на авиабазу Айн аль-Асад, выпустив 2 ракеты. Груп-
пировка также заявила о 5 предыдущих атаках на эту авиабазу. 

Шиитские ополченцы в Ираке проводят ежедневные атаки на базы 
США в Ираке и Сирии. Группировки использовала беспилотники и ра-
кеты. 

Стратегия на «раздергивание» сил США и Израиля в регионе на этот 
раз принимает форму очень продуманной системы и реально угрожа-
ет их военному доминированию еще до вступления в конфликт круп-
ных игроков - Египта и Турции. А они, скорее всего, обязательно в него 
вступят.

АГИТПРОП
США утверждают, что только за четверг их войска подвергались об-

стрелам 12 раз в Ираке и 4 раза в Сирии. 
Байден — аятолле Хаменеи:
— Я лично предупреждаю аятоллу, что если действия против наших 

людей продолжатся, мы ответим. Ему стоит быть к этому готовым.
Отставной генерал Воутел, бывший глава объединенного комитета 

начальников штабов:
— Мы должны нанести удар по Ирану. Мы оказались в ситуации, 

когда мы можем и должны это сделать. Мы можем и должны отве-
чать более прямолинейно на угрозы нашим войскам.

Глава МИД Ирана в ООН: 
— Хотел бы откровенно ответить американским политикам, кото-
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рые управляют геноцидом в Палестине. Мы не хотели бы расширения 
войны в регионе, но если геноцид в Газе продолжится, им не удастся 
избежать этого огня.

USNI, официальный портал ВМС США: 
— Авианосная группа Д.Эйзенхауер на полпути в Восточное Сре-

диземноморье и на Ближний Восток. Через несколько дней корабли 
пройдут Гибралтар. Сосредоточение флота США в регионе будет мак-
симальным за десятилетия. Такого количества кораблей не было там 
с 1993.

В Москве встретились представители Ирана и Хамас. Израиль вы-
ступил с демаршем против визита Хамас в Москву.

Пока все выглядит так, будто события в Газе — эффективный пред-
лог для развязывания крупномасштабной военной операции против 
Ирана, что позволит вышибить важное звено, существенно ослабить 
лагерь Китай-Россия.

Политджойстик/Politjoystic
Американские ВВС нанесли ракетные удары по двум объектам в Си-

рии. Якобы это точки размещения какой-то проиранской группиров-
ки, которая ранее атаковала американские базы. 

…
Дело не в атаке, а в том, что американцы в итоге всё же подожгут 

Ближний Восток. Министр инодел Ирана вчера клеймил Штаты с три-
буны ООН и грозил ответом. 

…
А ЦАХАЛ, кстати совершает сейчас наземное вторжение в Газу. Не 

масштабное, но крупным отрядом.

Мария Захарова
Западный информационный и политический мейнстрим навязчиво 

продвигает тезис о том, что эскалация на Ближнем Востоке выгодна 
России, так как отвлекает международное сообщество от ситуации на 
Украине. 

Только при этом почему-то забывают обратить внимание на следу-
ющие факты: 

- Россия настаивает на прекращении огня в регионе, а также вклю-
чила соответствующий призыв в проект резолюции СБ ООН

- США заблокировали российский проект резолюции СБ ООН имен-
но из-за призыва к прекращению огня. 

Так кому же выгодна эскалация?

Юрий Баранчик
Скорее, не революция, а достаточно изящный гамбит. Россия, ка-

жется, первая на уровне государства начала диалог с ХАМАС - не че-
рез посредников, в ресторане отеля в Дохе или Анкары - а с уважени-
ем.

https://t.me/politjoystic/34781
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Мы, разумеется, теперь не отмоемся от западного «фу» по части пе-
реговоров с теми, кого радикальные сторонники Израиля желают ви-
деть исключительно в гробах. Но теперь будет очень сложно выбить 
Россию если не из модерирования процессом мирного урегулирова-
ния на Ближнем Востоке, то из когорты тех, без чьего одобрения ни-
чего не будет.

Не стоит забывать про блокирование Россией и Китаем односто-
ронней резолюции по Газе. Мы с козырей заходим в большую игру на 
Ближнем Востоке и берем хорошую фору: если Россия договорится об 
освобождении иностранных заложников, взятых ХАМАС, то это круп-
нейший успех.

Шансы на него высоки. Министр иностранных дел Ирана Хосейн 
Амир Абдоллахян уже объявил, что движение ХАМАС готово передать 
Ирану своих израильских гражданских заключенных по согласованию 
с Катаром и Турцией, и что оно готово освободить мирных жителей в 
обмен на 6000 палестинских заключенных.

Не исключено, что это станет окончанием конфликта в Газе. На этот 
раз.

GREY ZONE
Всемирная организация здравоохранения считает достоверными 

данные минздрава Палестины о количестве убитых и пострадавших 
гражданских лиц в результате действий армии Израиля.

Сомнения в истинности палестинских сведений пару дней назад 
выражал президент США Джозеф Байден. По последним данным ми-
нистерства здравоохранения Палестины, число жертв среди граждан-
ских лиц в секторе Газа превысило 7 000, еще 18 000 получили ране-
ния.

Юрий Баранчик
Иран призвал арабов «отключить» Израиль от нефти. И тут кое-что 

вскрылось
Своих углеводородов у Израиля нет, и никогда не было. Литр бензи-

на здесь стоит 7,2 шекеля или 1,8 доллара. Почти 200 рублей. Запра-
вить большой бытовой баллон газа - 120-150$.

Но тут оказался важный нюанс. Всё, что касается поставок нефти в 
эту страну - засекречено. Потому что есть основания полагать, что не 
все они идут из легальных источников. Часть - от спонсируемых США 
террористов, захвативших скважины, к примеру, в Сирии. Известно 
только, что более 60% требующегося объёма закрывают две арабские 
страны, с которыми на данный момент времени Тель-Авив уже прак-
тически окончательно рассорился.

И вот, теперь новость:
Глава МИД Ирана Хосейн Амир Абдоллахиан призвал арабский 

мир ввести эмбарго на поставки нефти в Израиль и устроить суд по 
военным преступлениям против палестинцев. Об этом сообщается в 
Telegram-канале иранского МИД.

https://t.me/grey_zone/21470
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Если это в конце концов произойдёт, то вполне предсказуемо по-
ставки арабской нефти прекратятся и тем, кто этот самый Израиль под-
держивает - в Европу. Аккурат накануне зимы. И тамошняя промыш-
ленность крякнет окончательно. Вместе с жителями.

А если американцы продолжат для Израиля эту нефть качать в Си-
рии, то арабам, или тем, кто находится от них северо-восточнее, при-
дется сделать с колонной бензовозов то, что они уже делали.

Желательно только, чтобы к этому потенциальному эмбарго Рос-
сия тоже присоединилась. Мы ведь все знаем, какие «милые» и «пе-
реживающие» у нас олигархи. Им все эти украины, израили и арабы - 
по барабану. Если где можно что-то урвать, когда откроется окно воз-
можностей - они урвут. Поэтому здесь, если что, без жесткой прези-
дентской воли и возможных респрессий не обойтись.

И что же произойдет, если такое эмбарго арабы с Россией введут?
Цена на нефть сначала преодолеет барьер в 150$, а затем, вполне 

возможно, поднимется и до 300$. Вот тогда для поборников Израиля 
и их адептов в Европе веселуха-то и наступит.

Кстати, после иранского заявления трейдеры уже напряглись и сто-
имость барреля поднялась с 89,6 до 92,81 долларов.

Ну, а для полноты картины, напомню, что в 1973-м году арабы уже 
проделывали такой фокус. И вот что - согласно Википедии произошло 
после этого:

Нефтяной кризис 1973 года (также известен под названием «нефтя-
ное эмбарго») начался 17 октября 1973 года. В этот день все арабские 
страны — члены ОАПЕК, а также Египет и Сирия заявили, что они не 
будут поставлять нефть странам (Великобритания, Канада, Нидерлан-
ды, США, Япония), поддержавшим Израиль в ходе Войны Судного дня 
в его конфликте с Сирией и Египтом. Это касалось прежде всего США 
и их союзников в Западной Европе. В течение следующего года цена 
на нефть поднялась В ЧЕТЫРЕ РАЗА

Раньше всех. Ну почти.
😉😉Представитель ХАМАС заявил, что движение освободит пленных 

иностранцев в обмен на 5-дневное прекращение огня — СМИ

РИА Новости
Российское посольство в Лондоне назвало хамскими и провокаци-

онными высказывания главы минобороны Британии Шаппса о контак-
тах с представителями ХАМАС в Москве, который назвал их «встречей 
тирании с терроризмом»

Старше Эдды
Израиль наносит мощнейшие удары по Сектору Газы, работает ави-

ация, артиллерия, танки. Дыма и огня много, но существенного уро-
на военной инфраструктуре ХАМАС, это вновь не нанесёт, а настоя-
щая наземная операция, которой грозят израильские политики и во-

https://t.me/bbbreaking/168433
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енные, по моему мнению не начнётся. 
По сути в продолжающемся противостоянии Израиля и ХАМАС мы 

видим военный тупик, Израиль без наземной операции вопрос с ХА-
МАС не решит, ХАМАС в свою очередь, своими ракетными атаками не 
может нанести существенный урон Израилю. 

Более того, как раз наземная операция и позволит ХАМАС (при долж-
ном планировании и подготовке), нанести ЦАХАЛ если не неприемле-
мый, то очень существенный урон и по сути именно втягивание АОИ в 
городские бои, это то, что  необходимо палестинским повстанцам.

Раньше всех. Ну почти.
😉😉Израиль начинает наземную операцию в Газе — представитель 

армии
В тоже время, другие СМИ утверждают, что израильские силы лишь 

расширяют масштаб наземных маневров в секторе Газа.
«Мы увеличили темп атак на сектор Газа. Наши ВВС атакуют подзем-

ные цели и объекты террористической инфраструктуры. В продолже-
ние атак на сектор Газа наши силы расширяют масштабы сухопутной 
операции в эти часы для того, чтобы обеспечить выполнение целей 
этой войны», - сказал представитель армии на вечернем брифинге.

В армии заявляют, что Израиль готов защищать безопасность стра-
ны «на всех фронтах».

Андрей Медведев
Израиль начал, похоже, наземную операцию в Газе.
Ну что же.
Могу только повторить, что уже говорил ранее. Если ХАМАС подго-

товился к городским боям также, как ранее подготовился к террори-
стической атаке на Израиль, то это значит, что для ЦАХАЛ операция 
может стать очень и очень трудной, кровавой, с потерями и невнят-
ным результатом.

Национальный Z Курс
США взяли на себя руководство боевыми действиями против сек-

тора Газа, заявил член политбюро ХАМАС Абу Марзук.

Что-то знаю / Павел Данилин
1. Какими будут действия Израиля в Газе в ходе наземной опера-

ции? 
Точно можно сказать, что злобными, мстительными, кровавыми, а 

потому неуклюжими и неэффективными. 
2. Как это будет воспринято мировым сообществом? 
Арабы будут в бешенстве. США будут радостно потирать руки. 

Остальные будут в шоке от глупости еврейских лидеров.
3. Какие последствия могут быть у наземной операции? 

https://t.me/bbbreaking/168427
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Если ЦАХАЛ умоется от палестинцев кровью, это может привести к 
войне против Израиля со стороны арабского мира. И тут даже Египет 
не отсидится в сторонке. 

Если ЦАХАЛ умоет палестинцев кровью, это может привести к вой-
не против Израиля со стороны арабского мира. И тут даже Египет не 
отсидится в сторонке. И Саудовская Аравия тоже. 

Если ЦАХАЛ быстро отступит и сделает вид, что всех своих целей 
достиг, это может немного охладить конфликт, но не заморозить его. 

А еще ХАМАС может убить заложников. И это будет новый - страш-
ный виток конфликта.

Умный еврей при губернаторе
Ну что, Израиль начал операцию после которой, в лучшем для себя 

случае, никогда не отмоется от обвинений в геноциде. А в худшем ни-
когда не сможет раны зализать. 

Посмотрим.

ТРОЙКА 🇷🇷🇷
Инсайд.
Израиль исчезнет с карты мира😉

Пул N3
Лукашенко – о ситуации на Ближнем Востоке: Как там ситуация бу-

дет развиваться – одному богу известно. Это же америкосы закручи-
вают там всю эту канитель. Сказали евреям: «Стоп! Пока мы не раз-
вернемся, в Газу не наступать, не лезть». Они туда сунулись, развед-
войска, их там всех изрешетили. Американцы с евреями зашли в Сек-
тор Газа, чтобы пощупать обстановку, спланировать наземную опера-
цию – их всех уничтожили. Это говорит о том, что там серьезные люди 
– тот же ХАМАС, а, может, и не ХАМАС. Никто не знает, кто там. И вот 
они планируют: то ли затопить эти подземные коммуникации, но это 
под 200 человек заложников. Поэтому много вот таких нюансов. Но 
американцы всем управляют, сказали «стоп» – стоим, сказали «насту-
пать» – наступаем. Американцы учуяли изменение ситуации в мире, 
многополярность и прочее – им это крайне не надо. А как устоять? Вот 
они и пытаются как обычно разжечь хаос внутри стран и на междуна-
родной арене поджечь войнушку. Украина, Ближний Восток, Тайвань 
и прочее – там еще заварушку организовывают. Им надо, чтобы весь 
мир бурлил, чтобы эта муть везде была. Таким образом они хотят со-
хранить свое доминирующее положение. 

Надо положить этому конец. Что может быть? А может быть третья 
мировая война. Если американцы, подтянув туда авианосцы, начнут 
бомбить со Средиземного моря какие-то страны, и особенно Иран, 
иранцы ответят. И не факт, что авианосец устоит в Средиземном море. 
Потопят! Это катастрофа!

А выход один – надо создавать государство палестинское, как это 

https://t.me/governorsjew/8583
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было в 1947 принято решение. Чего тут нападать на этого бедного Гу-
терриша – не то ляпнул! Он правильно сказал: в жутких условиях жи-
вут люди. Им надо создать государство. Сказать: ребята, вы не автоно-
мия палестинская, а вот ваше государство, вот еврейское государство. 
Сесть договориться раз и навсегда, будут границы. Тогда можно будет 
предъявлять им претензии. А что ж мы людей под землю загнали и 
требуем от них, чтобы он кричали: «Ура! Ура! Вы, израильтяне, молод-
цы, правы!»

Логика Маркова
Весь мир в ожидании начала масштабной наземной операции ар-

мии Израиля против Хамас в секторе Газа. И правительство Израиля 
уже, пишут, объявило об этом. 

Но этого не будет.
Израиль не будет сейчас проводить масштабную наземную опера-

цию даже только в северной части сектора Газа,  - потому что боится 
попасть в ловушку партизанской войны ХАМАСа. И проиграть, как он 
уже проиграл партизанскую войну Хизбалле в Ливане в 2006. 

Будет другое. 
Израиль после массированных обстрелов будет постепенно понем-

ногу входить в сектор Газа.
1. Сначала массированные удары по узкой полоске. 
2. Потом заход на эту узкую полоску.
3. Потом выяснение и уничтожение всей инфраструктуры ХАМАС на 

этой узкой полосе.
4. Потом, если все удачно, -  эта же схема на следующей узкой по-

лосе.
Вот такое «ползучее и гремучее наступление « и будет сейчас осу-

ществляться армией Израиля вместо масштабной наземной операции 
во всем секторе Газа. 

Это мне в Генштабе армии Израиля сказали? Да нет конечно. Это 
другие люди сказали.

Что-то знаю / Павел Данилин
Причины начала наземной операции в Газе просты - Израиль в шоке 

от успеха России, которая смогла договориться с палестинцами о вы-
возе своих граждан из Газы и, возможно, об освобождении заложни-
ков из числа граждан России. 

То есть, Москва продемонстрировала бы всему миру, что с пале-
стинцами можно договориться, что нет необходимости в дикости и 
жестокости, в кровопролитии и в бессмысленной бойне, которую хо-
тят устроить евреи на радость своим хозяевам из США. 

Допустить этого было нельзя - и, чтобы сорвать имевшиеся догово-
ренности, Израиль начал наземную операцию. 

Таким образом, еврейское государство поставило под угрозу (а воз-
можно, и убило) как наших граждан из числа живущих в Газе, так и на-
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ших граждан из числа заложников.

Образ будущего
Давайте цинично: начало наземной операции Израиля снимает с 

России обвинения по Украине.
Ведь эти обвинения сводились к недопустимости решения военной 

силой современных конфликтов.
И если прецеденты авторства США были как бы в прошлом и не счи-

тались, то недопустимость войны и её реализация Израилем развора-
чивались на глазах у всего мира. Все убеждали Израиль не начинать. 
Но он поступил по-своему, имея за плечами США. 

Это событие все изменит, в том числе весь 21 век.

Роман Алехин
В Газе будет самая кровавая бойня в единицу времени. Израиль де-

сятки лет использовал манипуляции холокостом, чтобы добиться пра-
ва безнаказанно творить ещё более страшное зло и быть еще больши-
ми зверями, чем нацисты. Они этого права добились не тогда, а умело 
работая с информацией после.

ВЧК-ОГПУ
Представитель ЦАХАЛ подчеркнул, что происходящее сейчас в Газе 

не являются официальным наземным вторжением. ЦАХАЛ это расце-
нивает, как «расширение операции, проводимой в Газе».

МИГ России
У нас тоже не война, у нас СВО.

Образ будущего
Официальный представитель ЦАХАЛ Лернер (русский?) заявил, что 

наземное вторжение в Газу не является вторжением.
Вам кажется.
ЦАХАЛ и правительство Израиля так усердно отрицают начало пол-

номасштабной операции, что становится точно понято, что она нача-
лась в самом расширенном варианте.

Николай Стариков
Нетаньяху подложил себе соломки. 
Представитель армии Израиля заявил, что расширение операций не 

является официальным началом наземной операции в секторе Газа, 
передает ABC News. 

Раз операции нет, то можно остановиться в любой момент. 
Раз операции нет, то Хезболле, Ирану, и всем остальными вписы-

ваться вроде  как и не нужно. 
Все же говорили так, «если Израиль начнет наземную операцию».
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Но её нет. 
Всем, типа, показалось.

Политджойстик/Politjoystic
Генассамблея ООН приняла экстренную резолюцию с призывом к 

немедленному перемирию в Газе. 14 стран против - США и тд, десят-
ки - за. Резолюция принята. Представитель Израиля тут же сказал, что 
ООН лишилась легитимности. Мы и сами не прочь покритиковать ООН 
за беззубость, но говорить об нелегитимности в данном случае - это 
оскорбление не ООН, а стран.

Larkin
Получается вся система международной безопасности, просуще-

ствовавшая почти сотню лет, и выдержавшая столкновение двух са-
мых фанатичных идеологических систем, вооруженных самым смер-
тельным оружием за всю историю планеты – рухнет из-за того, что ев-
реи до сих пор не смогли эволюционировать из Ветхого Завета. Бук-
вально отсталое племенное общество.

BRIEF
Генассамблея ООН не приняла поправку Канады с осуждением ХА-

МАС к проекту резолюции по Ближнему Востоку.

BRIEF
Движение ХАМАС приветствовало принятие Генассамблеей ООН 

внесенной Иорданией резолюции по Ближнему Востоку и потребова-
ло ее немедленного выполнения.

Владислав Угольный #Верните_Лизу_В_Метро
Братья из Хезболлы! Я телом здесь, в России, но душой своей я с 

вами. Кто, если не вы? Вторгайтесь в границы сионистов. Аллах Акбар! 
Акбар многополярный мир!

Что-то знаю / Павел Данилин
Поразительно, насколько беспардонно сегодня ведут себя гегемон 

и его обслуга. Напрямую - без всяких там экивоков, выходит такой 
главный дементор и режет правду-матку. Мол, бабло, которое мы по-
шлем на вооружение бандеровцев - все равно будет направлено на-
шим предприятиям ВПК, так что у нас вин-вин стратегия. И, собствен-
но, ради всего вот этого доьра стоимостью в сотню миллиардов дол-
ларов, ммы войну на Украине и поддерживаем. 

Еще каких-то 40 лет назад - да что там 40 - 20 лет назад это было бы 
немыслимо в принципе. Говорить такими словами. Это все должно 
было быть закамуфлировано высокими целями и задачами, стоящи-
ми перед страной.

А теперь плевать. Прямо произносится - нам выгодно, мол, чтоб хо-
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хол дох на полях сражений, так как это приносит прибыль Боингу.
Не пойму - то ли это запредельный цинизм. То ли это - запредель-

ная глупость.

Захар Прилепин
Уважаемый Александр Ходаковский написал следующее:
«Снова открыли памятник Сталину - досадно. Не потому, что воз-

величивают Сталина, а потому, что очень хотят жить при Сталине: «не 
надо думать - с нами тот, кто все за нас решит» (слова из Высоцкого). 
Стругацкие в своё время хорошо показали в своих произведениях это 
стремление народа к передоверию  своего сознания чужим крепким 
рукам. 

Так сладко, так упоительно не думать, не переживать, не принимать 
решений - тебе скажут и как думать, и что делать».

Далее Ходаковский пишет о вере - что без православия Россия не 
сможет. Что безусловно так.

Тем не менее, в свете сказанного выше - досадно следующее:
- представление о том, что при Сталине никто не думал и не прини-

мал решений, а принимали решения за них. 
Думаю, ситуация как раз обратная: ещё как думали, а не имитиро-

вали мысль, и лично принимали решения, за которые отвечали всем 
существом;

- представление о том, что православная вера и памятник Стали-
ну как-то мешают друг другу и попытка их противопоставить; зачем 
опять?

- а если это был бы памятник Петру Великому или Екатерине Вели-
кой - тогда слова Стругацких тоже были бы правосильны и правомоч-
ны? Или они только Сталина касаются? А при Петре все думали своей 
головой? И уж тем более при Александре Третьем?

Стругацкие, надо сказать, при известном своём даре и увлекатель-
ности текстов, в итоге пришли к самому банальному либерализму, 
унылой антисоветчине, примитивному западничеству, и дальше у них 
«предсказывалка» сломалась, потому что предсказывали они, как вы-
яснилось, не вперёд, а назад. Чудовища, которые маячили впереди, 
оказались страшнее прежних, оттого, что сатана стал изощрённее.

Одно из орудий сатаны, заметим, это постоянный перевод стрелок. 
«Я-то что, - говорит сатана, - Я за свободу и выбор, а вокруг рабы, 

им бы всё строем ходить да вождям поклоняться!»
И за ним сразу толпы релоктантов: да-да, мы свободны, мы летим, 

нам нет предела!..
Сталин в наши дни - это не поклонение человеческому. 
Это символ преодоления человеческого.

Рой ТВ - Максим Калашников
После встречи первого лица с извлеченным из нафталина Явлин-

ским понятно, какое шоу нам готовят на весну-2024. На сей раз ожив-

https://t.me/zakharprilepin/20152
https://t.me/roy_tv_mk/6120
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ляльщиком презвыборов вместо Грудинина выступит одиозный «де-
мократ» (либерал) горбачевско-ельцинской поры, «нетвойнист» Яв-
линский. То есть, готовится эпическая битва с лихими 90ми. Жаль, Гор-
би помер: а то бы и его можно было выставить на шоу. 

Понятно, что весьма нелишний сегодня кандидат национально-па-
триотических и красно-державных сил в кампанию допущен не будет. 
Ни Стрелков, ни Отраковский. Никто из тех, кто ратует за решитель-
ную и быструю победу с необходимыми для этого изменениями в об-
ществе и экономике. 

Парламентские партии послушны. СР уже устранилась от борьбы. 
ЛДПР сюрпризов с кандидатом не преподнесет. Как и КПРФ. В общем, 
выйдет довольно унылая картина. 

Давно говорю: пресловутые выборы без выбора - давно уж фарс. И 
не на них все решится. Есть неумолимый ход событий. Если и приду на 
оные элекции, то точно не по электронному голосованию. В послед-
ний день, чтобы взять бюллетень. Дабы он не достался никому. Пре-
вращу его в голосование «против всех». Естественно, бюллетень ста-
нет недействительным. Да и фиг с ним.

А если коней на переправе - не того, особенно во время войны... 
Ну, тогда обьявите ее состояние официально. И отложите выборы до 
победы.

АДЕКВАТ Z
Надеждин не Надеждин, Явлинский не Явлинский, но кто-то с этого 

фланга в бюллетене на президентские выборы, считаю, должен быть 
обязательно. И надеюсь, что будет.

Публика, для которой девяностые святы, народ не тот, мнение бе-
лого господина закон, а противостояние с ним - святотатство, в стране, 
сюрприз, по-прежнему есть, ошибкой было бы думать, что уехали все 
до единого. Пока и поскольку этот контингент относится с уважением 
к уголовному закону, политическими правами он пользуется на рав-
ных основаниях со всеми. И возможность проголосовать за до мозга 
костей своего им надо предоставить. Потому что невозможно приду-
мать более релевантной социологии, чем президентские выборы.

По самой меньшей мере для того, чтобы иметь как можно более 
объективное представление об их численности, активности, мотива-
ции и организованности.

Умный еврей при губернаторе
Вот что нужно помнить. Ни одно высказывание эмигранта, в том 

числе и внутреннего, ни одно высказывание изменника Родины, даже 
самое нелепое - не безобидно. Цель любого их движения - дестаби-
лизация. И капля камень точит.

Любой, самый мелкий и глупый антигосударственный агитатор опас-
нее самого жестокого и результативного террориста. 

Именно этим должны руководствоваться органы государственной 
власти.

https://t.me/politadequate/8059
https://t.me/governorsjew/8573
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Раньше всех. Ну почти.
😉😉ЦБ РФ неожиданно повысил ключевую ставку сразу до 15% с 13% 

годовых

ФЕДОРОВ.
Вслед за Турцией США затягивают удавку и в России. И увеличива-

ют выплату дани США

Сергей Миронов
Поднимая ключевую ставку, ЦБ опускает экономику.
В ЦБ обосновывают свое решение тем, что значительно усилилось 

инфляционное давление, а увеличение внутреннего спроса все боль-
ше превышает возможности расширения производства товаров и ус-
луг. 

Теперь перевожу на русский язык: мы подняли ставку из-за инфля-
ции, а она растет, потому что мы обвалили рубль. Далее: мы подня-
ли ставку, потому что бизнес не может расширять производство из-за 
того, что мы задрали учетную ставку и лишили его кредитования. Итог: 
чем больше мы поднимаем ставку, тем хуже ситуация и тем больше 
поводов дальше ее повышать. 

Это издевательство над здравым смыслом, экономикой и всей стра-
ной со стороны нашего самого опасного иноагента, действующего под 
вывеской «Центральный банк Российской Федерации».

МАРДАН
Ставки по ипотеке вырастут уже этом году до 24-27%, говорится в 

обновлённом прогнозе ЦБ России. 
А по потребительским кредитам, видимо, до 30-35%.

Образ будущего
Никакого существенного укрепления рубля по итогам повышения 

ставки нет. Рубль укрепился, теперь слабеет обратно. ЦБ продолжает 
тормозить промышленное развитие, не решая никаких инфляцион-
ных ребусов. Впрочем, никто и не говорил, что будет легко.

Сергей Миронов
Госмонополия на спирт дала бы бюджету 650 миллиардов и сохра-

нила десятки тысяч жизней!
😉😉 Госмонополия на производство и оборот этилового спирта дала 

бы не только 650 миллиардов рублей дополнительно, но раз и навсег-
да мы покончили бы с этим ужасом – отравлением паленой водкой.  
От 35 до 42 тысяч граждан нашей страны ежегодно умирают от хими-
ческого отравления. Это не от цирроза печени, не от долгих болезней 
алкоголика, это выпил – упал и умер. Потому что там яд. И все потому, 

https://t.me/bbbreaking/168382
https://t.me/fedorovgd/34004
https://t.me/mironovonline/8717
https://t.me/mardanaka/16877
https://t.me/obrazbuduschego2/15723
https://t.me/mironovonline/8713


ОГЛАВЛЕНИЕ 1279ДВАДЦАТЬ СЕДЬМОЕ ОКТЯБРЯ

что у нас нет госмонополии на производство и оборот этилового спир-
та.

Раньше всех. Ну почти.
😉😉Киев возобновил отправку судов с зерном из Одессы, в пятницу 

одесский порт покинули четыре балкера, сообщает местное издание 
«Думская». 

Ранее зерно из украинских портов вывозили в рамках зерновой 
сделки, но ее действие прекратилось с 18 июля.

Владислав Угольный #Верните_Лизу_В_Метро
Смотрите, Ближний Восток горит
Куча стран ведёт переговоры о конфликте, Израилю срочно нужны 

снаряды, которые у него забрали для Украины.
Россия, как великая держава, ведёт, разумеется, со всеми сторона-

ми переговоры.
И тут...
Украина запускает отправку зерна в такой ситуации из Одессы. 
Зерна ли? И Украина ли? 
Или западные хозяева Украины вывозят 155 мм снаряды в Изра-

иль?
Что с лицом, шановне панство?

ЖИВОВ Z 🇷🇷
В Киеве осквернили памятник Пушкину и нанесли на него надпись: 

«Деколонизацию не остановить». Где-то мы всё это уже видели…
Ах, да. Это же типичный почерк разного рода леворадикалов — от 

марксистов-коммунистов до лгбт-активистов. Новая левая идеология, 
приветствует любую личную и групповую деградацию. Питательный 
слой этой идеологии - девианты. Можно сказать, что извращенцы и 
моральные уроды - это новый пролетариат.

Целые народы сваливаются в архаику, дикость, невежество. То же 
самое мы видим в Киеве с его снесенными памятниками. Осквернить 
память человека, который за 30 лет жизни добился большего, чем все 
тарасы за всю свою историю, это вроде как большая победа украин-
ства.

Назвать великого Пушкина колонизатором могут только предста-
вители сексуальных меньшинств, которые, видимо, и правят балом в 
«Восточном Израиле».

Я бы сказал, что дальше они начнут есть детей… но ритуальное «по-
едание детей» украинцы начали с 2014 года, а уже в 2022 году отдель-
ные украинские блогеры стали грызть кости сгоревших танкистов (как 
выяснилось, своих).

Мы наблюдаем крупнейшее в истории падение южнорусского на-
рода, некогда бок о бок с нами построившего величайшее государство 

https://t.me/bbbreaking/168381
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в мире. Трагичная история, которая еще раз учит, как быстро и легко 
люди могут превращаться в животных.

Мария Захарова
- Британия – глубоко расистское государство.
- В Англии не соблюдаются права людей африканского происхож-

дения, они регулярно подвергаются систематической дискриминации 
во всех сферах жизни общества.

Это не мои заявления, а вывод соответствующих механизмов ООН. 
Доклад о положении лиц африканского происхождения был опубли-
кован на сайте Совета ООН по правам человека.

Модест Колеров
Нежелательная миграция должна быть запрещена.
Трудовая миграция из Узбекистана и Таджикистана должна быть 

признана принципиально нежелательной.
Никакие материальные аргументы (тем более - сомнительные с точ-

ки зрения прозрачности) НЕ могут компенсировать главные характери-
стики этой миграции: геттоизация, инокультурность, криминальность, 
конфликтность, мафиозность, сомнительная принадлежность к исла-
му вообще.

Они лишь титульно характеризуются как мусульмане, а на деле для 
нашего ислама НЕ прозрачны и потому не подконтрольны и потому 
не могут быть на деле отнесены с нормативному исламу.

Константин Малофеев
Угроза национальной безопасности налицо. Речь о самосохране-

нии государствообразующего русского народа и будущем наших де-
тей. Эксперты Всемирного Русского Народного Собора уже разрабо-
тали первоочередные меры по борьбе с нелегальной миграцией и эт-
нической преступностью. Время на раздумья нет, пора действовать. 
Иначе мы рискуем потерять нашу Россию.

Сергей Миронов
Сейчас в ряде регионов полиция переведена на усиленный режим в 

связи с арабо-израильским конфликтом. Казалось бы, где Красноярск 
и где сектор Газа? Однако национальный состав населения наших го-
родов изменился настолько, что сегодня подобные события способны 
вызвать серьезное обострение обстановки. Таковы реалии!

Владислав Угольный #Верните_Лизу_В_Метро
Вопрос: Сколько хохлов нужно чтобы вкрутить лампочку?
Ответ: Хохлов не нужно вообще в принципе.

МАРДАН

https://t.me/MariaVladimirovnaZakharova/6472
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https://t.me/mironovonline/8714
https://t.me/zola_of_renovation/6153
https://t.me/mardanaka/16874


ОГЛАВЛЕНИЕ 1281ДВАДЦАТЬ СЕДЬМОЕ ОКТЯБРЯ

Глава ДНР Пушилин сообщил, что желающих изучать украинский 
язык в школах ДНР нет.

Никто в этом и не сомневался.

Скурлатов live
Молодчина дня. Денис Пушилин: «Я со своей позиции не допущу, 

чтобы украинский язык был в качестве государственного и еще како-
го-то на территории Донецкой Народной Республики». Достоин ува-
жения за следование идеологии РОД «Третьтя Сила». Обязательно от-
метим главу ДНР.

Образ будущего
Позиция Пушилина, что он «не допустит» украинский язык «ни в ка-

ком виде» в ДНР (на котором там как на втором многие разговарива-
ют и что?) говорит о двух важных вещах.

1. В новых территориях управляют в основном  временщики, недав-
но сидевшие на базаре на кортах с семечками.

2. Главный политический ориентир этих временщиков - Украина. 
Все методы оттуда. Там русский язык запретили, ответим своим за-
претом.

Холмогоров
Говноканал «Образ будущего» назвал Дениса Пушилина «времен-

щиком» в связи с тем, что он не намерен принуждать донбасских де-
тей учить мову их убийц, ради которой детей и убивали (зачем обстре-
ливали Донецк - чтобы заставить всех учить мову).

Прямо сейчас на оккупированной украинцами русской земле, пря-
мо на территории возглавляемой Пушилиным ДНР, в Славянске и Кра-
маторске убивают и пытают за нежелание учить мову. И задача - и 
наша и Пушилина, Славянск и Краматорск от ВСУ и мовотеррора осво-
бодить.

Дениса Пушилина я знаю с апреля 2014 года. С самых первых актов 
Русской Весны. Познакомился с ним и с Мозговым в эфире Толстого 
на 1 канале.

То есть уже почти 10 лет назад.
И всегда Пушилин занимал одну позицию. Если он «временщик», 

то я не знаю кто не временщик.
Временщики - это те чиновники без лиц и биографий, которые счи-

тают Донбасс «украиной» и поэтому требуют, чтобы там учили укра-
инский.

Они временщики в том смысле, что считают Донбасс «временно ок-
купированной украинской территорией» и ждут не дождутся возмож-
ности его «вернуть».

От лица этих временщиков и лает «Образ будущего». Пожелаем же 
ему повторить доблестный путь москоуколоинга и прочей украинской 
сетевой агентуры.

https://t.me/skurlatovlive/11842
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Элитный Резерв
Владелец сети «Теремок» Михаил Гончаров заявил, что в его сети 

не будет халяльной продукции.
«Я даже не думал об этом, у нас этого не будет. Это не является тра-

дицией русской кухни» - ответил он журналисту, который опрашивал 
таким образом ряд сетей. Гончаров также уточнил, что у клиентов тоже 
нет такого запроса, поэтому развивать смысла не видит.

«Теремку» далеко до совершенства, но кухня там русская, еда вкус-
ная, сеть довольно широкая, и работают там на кассах тоже русские. И 
это хорошо.

Larkin
Отгадка простая: весь совет директоров Теремка – евреи 😉
Заявления популистские, к реальности отношения не имеют. Боль-

шая часть продуктов на российских прилавках являются халяльными 
и/или кошерными. Всегда когда это возможно по рецептуре и не силь-
но затратно, производители получают подобные сертификации.

Политджойстик/Politjoystic
В ночь на 27 октября умер бывший премьер Госсовета Китая Ли Кэ-

цян. 68 лет. Сердечный приступ.
…
Был премьером до прошлого года. А это вторая по значимости долж-

ность в Китае. 
…
Движуха у них там, то министров обороны и инодел меняют, теперь 

вот это.

Логика Маркова
Китай. Внезапная смерть Ли Кэцяна. Он был премьером министром 

Китая, 2м человеком в стране 10 лет, все время власти Си, с 2013 по 
март 2023. Молодой для смерти, 68 лет. Смерть внезапная. Многие 
будут считать, что это не случайно. Здесь очень важен контекст. Он 
включает.

1. Ли был лидером так называемой группировки «комсомольцев» 
в элите Китая, главной группировки, альтернативной группе Си.

2. Си произвёл революцию в политической системе Китая в 2023 
году.. Ранее 40 лет лидер был у власти 10 лет, а потом уходил со всей 
командой. Си был с 2013 до 2023. И остался. Видимо надолго. Но мно-
гие с этим не согласны.

3. Последнее время очень странно сначала исчезли, а потом ушли 
в отставку глава МИД. И глава Минобороны. 

4. Внезапно вскоре после назначения ушли в отставку глава Мин-
фина и глава Министерства науки и технологий. 

https://t.me/elite_rezerve/23398
https://t.me/larkin_doc/14306
https://t.me/politjoystic/34782
https://t.me/logikamarkova/8811
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5. Все эти события довольно необычные. А все вместе вызывают 
массу споров. Общее мнение - в Китае идёт острая борьба в руковод-
стве.

6. Когда закончится эта борьба, политика великого Китая может из-
мениться.

7. Си считается плохим для США и хорошим для России. 
8. Противники Си хотят дистанцироваться от России и больше дру-

жить с США.
Вот один из них внезапно умер.

Китай - Николай Вавилов
Внезапная смерть протеже Ху Цзиньтао и главного в группе Комсо-

мола Ли Кэцяна: 
▪️Произошла прямо на переговорах Ван И - Блинкен/Саливан/Бай-

ден - на подготовке визита Си Цзиньпина в США
▪️Последние премьеры в Китае люди осторожные и крепкие — жи-

вут по 10-20 лет после отставки, кто-то умудряется и дольше, вот Чжу 
Жунцзи, например. Ли Кэцян не болел - появляется на публике, актив-
ничал в Шанхае. Избыточная активность бывает вредной — все же ты 
не молодой комсомолец, а старый. Не сберёг себя.

▪️В Шанхае важная точка для переговоров — как знают читатели, но-
вый ряд кадров после XX съезда — это выходцы из структур комсомо-
ла Шанхая — Ли Цян, Дин Сюэсян, Ван Вэньтао и т.д. Ли Кэцян оказал-
ся в Шанхае на годовщину разгромного XX съезда.

▪️Смерть не отставка. Смерть не исчезновение. Смерть — это серьез-
но. Смерть оппонента Си Цзиньпина — это очень серьезно. В Китае все 
всё поняли. 

▪️Вывод со съезда Ху Цзиньтао, смерть Ли Кэцяна — процесс работы 
с комсомольской группой продолжается.

▪️Из видных комсомольцев старой волны остался - Ху Чуньхуа, тот 
который должен был стать «преемником» Си на XX съезде, и товарищ 
Ван Ян. 

▪️Политический процесс заметно хаотизируется и становится мало-
управляемым для американцев.

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Мы кстати местами начали двигаться вперед не только в Авдеевке. 

Операции небольшие, но важные для текущего момента. Авдеевка 
же, может стать символическим «Сталинградом» этой войны. Мог бы 
стать и Бахмут, но известные события обнулили эту возможность. До 
победы еще далековато, но последние события вселяют веру в успех.

https://t.me/shuohuaxia/12727
https://t.me/zhivoff/11461
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ДВАДЦАТЬ ВОСЬМОЕ ОКТЯБРЯ

Сегодня:
• Раз ООН потеряла легитимность, не рассоздать ли Израиль об-

ратно?
• Израиль начал наземную операцию, а может и не начал, но во-

енные преступления совершил точно и поражение потерпел тоже 
точно,

• Маск дал Старлинк Израилю, а может, палестинцам, или толь-
ко ооновцам, но Израиль теперь собирается уничтожить весь Стар-
линк. А значит, нам тоже можно,

• Эрдоган устроил митинг на пол-Стамбула, заклеймил Израиль и 
пообещал много страшного,

• Враг клевещет, значит Авдеевка вот-вот наш, 
• Чем батальон Шейха Мансура лучше Вагнера,
• Очередной акт терроризма со стороны Украины - атака Курской 

АЭС,
• Царёв в тяжелом состоянии в реанимации, но всем пофиг - не до 

того,
• Межнациональные отношения: кто в России главный фашист

Николай Стариков
Помните термин «потерял легитимность»? Это словосочетание вре-

мён «арабской весны» и убийства Каддафи. Для того, чтобы убивать 
лидеров и устраивать цветные перевороты его и придумали. 

Мол, как так убили главу Ливии? А он потерял легитимность и вро-
де всем понятно, что можно так поступать. 

Так вот - дела интересные творятся в ООН. 
Израильский представитель тут заговорил странными словами со 

всем миром, который всего лишь призвал его страну к немедленному 
перемирию. 

Постпред Израиля в ООН Гилад Эрдан, комментируя принятие араб-
ской резолюции Генассамблеи, заявил, что у Организации Объединен-
ных Наций больше не осталось ни грамма легитимности. 

«Мы все стали свидетелями, что у ООН больше нет ни грамма ле-
гитимности или актуальности. Эта организация была создана с целью 
предотвращения зверств.

 Спектакль, который мы только что видели, доказывает, что ООН 
привержена, к сожалению, не предотвращению, а обеспечению даль-
нейших зверств», - сказал Эрдан. 

Государство, созданное резолюцией ООН, говорит, что ООН потеря-
ло легитимность. 

Вот такие гримасы истории.

https://t.me/nstarikovru/41068
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Объясняет Readovka
Примерно те же слова звучали сто лет назад, когда Лига Наций шла 

к своему краху.
Тогда неспособность построить единые для всех правила и настоять 

на их исполнении привела мир к самой страшной войне в истории че-
ловечества. Самое главное — чтобы сейчас мир не был погребён под 
руинами рушащейся западной гегемонии, а мы смогли построить на 
этом основании что-то надёжнее и лучше.

Ну а лицемерию Запада все устали уже удивляться. Отметили в блок-
нотике очередной эпизод — и работаем дальше.

Роман Алехин
Получается, что если убрать воздержавшихся, кстати, странная фор-

ма выражения для ООН, то 61 страна осуждает действия Израиля, а 
только 14 поддерживает. 45 воздержавшихся - это испугавшиеся по-
литических и экономических санкций США и их союзников, но, по сути 
самой ООН, такой формы выражения как «воздержался», быть там не 
должно. 

И теперь главный вопрос: может «Осью зла» быть 61 страна, высту-
пающие за остановку массового убийства женщин и детей и геноцида 
палестинцев, а также 45 стран, испугавшихся тех, кто голосовал против 
резолюции «За немедленное прекращение огня» или «Ось зла» - это 
и есть 14 стран, которые считают, что у них есть право проливать кровь 
женщин и детей, уничтожать целые города ковровыми бомбардиров-
ками, а также бомбами с обедненным ураном, а остальные должны 
подчиниться и стать одной большой резервацией? 

Думаю, что каждый сам ответит на этот вопрос, потому что ответ се-
годня стал очевиден!

ZERGULIO🇷🇷
Если у ООН теперь нет значимости и легитимности, может тогда рас-

создать Израиль обратно?

Alex Parker Returns
Ну справедливости ради, когда 7 октября евреев уничтожали ара-

бы, то никакой ООН не собирался и не призывал арабов остановиться. 
Все просто пошли за свежим пивом. Так вижу.

Роман Алехин
О как, Россия заявляла о том, что ООН надо реформировать в про-

шлом году, да и ранее. Теперь о лишении легитимности говорит ев-
рейский мир в лице постпреда Израиля. 

Тогда может надо создать новую организацию со штаб-квартирой 
на территории России? 

Можно сильно не спешить с созданием и создать чуть позже в Рос-
сийском Киеве, например. Хотя, может быть, лучше в Харькове, а рус-

https://t.me/readovkaru/4738
https://t.me/Alekhin_Telega/8428
https://t.me/SergeyKolyasnikov/53622
https://t.me/apwagner/15524
https://t.me/Alekhin_Telega/8429
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ский Киев сделать столицей Православия. Или если надо срочно, то в 
Шебекино Белгородской области, ну чтобы дошло до всех, что такое 
укронацизм.

Скурлатов live
Антихолокост сионистов, потребовавших роспуска ООН. Третья ми-

ровая разгорается.

Логика Маркова
«Мы категорически отвергаем презренный призыв ООН к прекра-

щению огня. Мы будем действовать против ХАМАС так же, как мир 
действовал против нацистов и против ИГИЛ», - заявил глава МИД Из-
раиля.

«Презренный призыв к прекращению огня», - новое слово в дипло-
матии.

Юрий Баранчик
Израиль устроил в Секторе Газа бойню. Интересно, будет ли на это 

реакция»мирового сообщества» или оно по-прежнему будет зани-
маться умиротворением агрессора?

Умный еврей при губернаторе
Впору разрывать дипломатические отношения с Израилем. По при-

меру СССР. Со всеми вытекающими для обладателей двойного граж-
данства.

Осведомитель
😉😉Израиль отвергает призыв к прекращению огня со стороны Генас-

самблеи ООН и намерен уничтожить ХАМАС — МИД страны.

GREY ZONE
Информационные ресурсы Палестины сообщают, что в настоящее 

время вооруженные столкновения между народным сопротивлени-
ем и сионисткими оккупационными силами идут во многих районах 
восточной части сектора Газа

Лев Вершинин
«План основан на элементе внезапности, чтобы решительно выи-

грать битву, используя запрещенные на международном уровне газы, 
особенно нервно-паралитический газ, и химическое оружие...» 

На Бусти спросили: решится ли Израиль применить в подземной во-
йне химическое оружие? 

Поскольку Бусти у меня вне политики, а в «тележке» аудитория на-
много больше, отвечаю здесь. 

(а) Действительно, 25 октября британский Middle East Eye разместил 

https://t.me/skurlatovlive/11846
https://t.me/logikamarkova/8820
https://t.me/barantchik/13138
https://t.me/governorsjew/8586
https://t.me/infomil_live/1134
https://t.me/grey_zone/21485
https://t.me/putnik1lv/5716
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такую инфу, а тамошний инсайды нередко вскоре подтверждается.  
(б) Химоружие летального действия запрещено конвенциями. Прав-

да, фосфор применяют, но в туннелях фосфор не эффективен.  Поэто-
му Израиль его, на мой взгляд, не применит. 

(в) Но, думаю, может применить  т.н. «губчатые бомбы», не запре-
щенные, потому что не производят ни отравляющего, ни взрывного 
действия, а содержат пену, которая, расширяясь, перекрывают тунне-
ли, 

(г) и кроме того, может использовать нелетальный газ «временно-
го» (6-8 часов) воздействия, типа того, что применили россияне про-
тив банды Бараева на Дубровке.

МАРДАН
Заявления Израиля «держите меня семеро» стоят примерно столь-

ко же , сколько и демонстрации «гнева» в мусульманских странах. Мак-
симальное количество шума лишь бы не воевать. 

Стратегия Тель-Авива - убить как можно больше мирного населе-
ния Газы. 

Чтобы с облегчением сообщить своему одичавшему от вида крови 
обывателю - мы жестоко отомстили врагу. Вот, посмотрите на 10 тысяч 
убитых палестинцев. Мы - настоящий Ветхозаветный Израиль. Расхо-
димся.

Только вот в этот раз отползти без настоящей войны Израилю не да-
дут.

Образ будущего
Годами современной культурой создавался образ демократичного 

жителя запада и просвещенного израильтянина, против которых вы-
ступают диковатые террористы, обмотанные арафаткой.

И что мы сейчас видим: Израиль бомбит снарядами демократич-
ного запада мирные кварталы Газы, а мусульмане выходят на мирные 
протесты по всему миру. Никаких эксцессов ни в Стамбуле, ни в Лон-
доне, а вышли сотни тысяч. Может быть кино нам всё врало?

ZERGULIO🇷🇷
Наземная операция Израиля началась. Они деликатно отказывают-

ся это признать (назвали «ограниченным вторжением»), чтобы в слу-
чае провала это был не провал всей операции, а так, локальная стыч-
ка. 

Как верно заметил @voenacher, в зоне СВО такие выставки техники 
до утра не дожили бы. Что США, что Израиль - привыкли воевать про-
тив папуасов с калашами, с кратным техническим превосходством. И 
то из Афгана НАТО вылетело, теряя тапки.

Умный еврей при губернаторе
Почему я раз за разом повторяю, что Израиль не воюет, а произво-

https://t.me/mardanaka/16882
https://t.me/obrazbuduschego2/15747
https://t.me/SergeyKolyasnikov/53623
https://t.me/governorsjew/8589
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дит карательные акции. И армия его не армия, а каратели. И то, что 
они делают - не бой, а бойня.

Посмотрите на эти кадры. На эту, как говаривал один мой знакомый 
десантный майор, «танковую кашу». Представьте себе, что наши вот 
этак начинают атаку на украинские позиции: что от этих танков оста-
нется через пару мгновений? Потому что не «простит» противник та-
кого подарка, у него спутникова разведка, дроны, артиллерия, авиа-
ция. Все то, чего у слабовооруженных партизан нету. 

У партизан, даже если им кто-то извне пытается помочь, по боль-
шому счету есть только ненависть к захватчикам.

Colonelcassad
ХАМАС заявил об отражении наступления ЦАХАЛ:
- Наземная атака Израиля провалилась, в рядах противника имеют-

ся большие потери в живой силе и технике;
- Противник попал в засады, подготовленные палестинским сопро-

тивлением на нескольких направлениях;
- Для отражения атаки были использованы ракеты «Корнет» и 

«Ясин»;
- Израильтяне использовали вертолеты для эвакуации раненых и 

погибших с поля боя.

Скурлатов live
Попытка Израилем начать сухопутную операцию на территории Сек-

тора Газа провалилась.
Подбито 10 танков «Цахала», убиты десятки еврейских военных 

плюс американский спецназ. Вылетевшие подобрать тела вертолеты 
были обстреляны и 3 штуки рухнули на многострадальную палестин-
скую землю.  В итоге сионисты вынуждены  были ночью убраться вон.

Однако Тель-Авив решил отыграться на мирных жителях. Бомбежки 
уничтожают жилые дома, а в результате прицельного ракетного удара 
был уничтожен лагерь беженцев арабов, чьи жилища оказались раз-
рушены. По сообщениям, убито в результате указанной акции более 
500 детей-палестинцев.

Умный еврей при губернаторе
Ну, что я говорил? Теперь каждая следующая наземная атака Изра-

иля информационно будет победой ХАМАС.

Юрий Баранчик
У Израиля в Газе есть два варианта: плохой и очень плохой
Начали появляться сообщения о попытке Израиля атаковать Газу с 

нескольких сторон этой ночью. По информации ХАМАС, наступление 
провалилось и Израиль понес большие потери - в ходе атаки мини-
мум 6 танков противника были повреждены ПТУРами.

https://t.me/boris_rozhin/102200
https://t.me/skurlatovlive/11848
https://t.me/governorsjew/8590
https://t.me/barantchik/13147
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Израиль опубликовал кадры с передвижением колонн бронетехни-
ки и стрельбой по палестинским объектам. И если эти кадры верны, 
то вызывает удивление – почему только 6 танков пострадали. Исходя 
из опыта СВО, потери больше как минимум на порядок.

Израиль предусмотрительно отключил в Газе интернет, так что воз-
никла определенная информационная пауза с односторонней транс-
ляцией сугубо израильского взгляда на происходящее. Возможно, к ве-
черу кто-то с телефонами сможет пробраться из Газы в Египет и слить 
видео, снятое в секторе.

На этом фоне появились достаточно наивные призывы к Илону 
Маску выдать палестинцам терминалы Starlink. Потому что они ни-
чем не хуже Украины, и им тоже нужно рассказывать правду. Хэштег 
StarLinkForGaza набирает популярность в собственной сети Маска, но 
вряд ли миллиардер пойдет на такую поставку: непонятно, кто её опла-
тит и как технически передать терминалы в блокированный сектор.

Впрочем, это и не нужно. Израиль откровенно проворонил медий-
ную часть войны, и сейчас мир с заметным перевесом симпатизиру-
ет Палестине. Однобокая подача информации из Газы будет «оглуши-
тельным молчанием», в котором можно увидеть много образов, но 
все они будут антиизраильскими. 

Легкой прогулки по Газе у ЦАХАЛ не будет. По данным вполне произ-
раильской The New York Times, ХАМАС заготовил топлива, медикамен-
тов, еды и боеприпасов как минимум на 3-4 месяца, а общая числен-
ность бойцов группировки составляет до 40 000 человек. 

Даже если разделить эти цифры на два, то Израиль увязает на не-
сколько недель в конфликте с выбиванием массы бронетехники и со-
путствующими потерями. Тут и правда можно ждать того, что ослабле-
нием его армии воспользуется Хезболла.

Самое умное, что Тель-Авив может сделать в этой ситуации – про-
должать неистово бомбить Газу, попутно продвигая процесс обмена 
заложников на других заложников. После чего представить это как по-
беду, показать всем видео разбомбленной Газы и вернуться на исход-
ные. Иначе есть шанс остаться без армии, которую быстро не восста-
новить. Всё, что можно, США уже дали Украине.

МАРДАН
Громкий «энтузиазм» исламского мира вокруг Газы конечно же, по 

большей части - пшик.
Все эти демонстрации гнева, погромы старбакса стоят примерно 

столько же, сколько и нытье «наших» ММА-звезд - «ну дайте же нам 
оружие и тогда мы защитим наших братьев. А не то мы сделаем дуа и 
Израиль - умрет»

В регионе есть всего две страны с гигантским опытом государствен-
ности, которые смотрят на 80-летний Израиль (и на его арабских сосе-
дей) с нескрываемым презрением.

Это - Иран и Турция. Наследники двух великих империй.
Только от позиции Ирана и Турции зависит, во что превратится про-

https://t.me/mardanaka/16884
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исходящее в Газе. В очередную кровавую толкотню, в которой убивают, 
в основном, женщин и детей (палестинских и еврейских), или настоя-
щей войной которая наконец отрезвит Израиль, а палестинцев сдела-
ет настоящей нацией. Куда более «политической», чем какие-нибудь 
египтяне.

Ни Иран, ни Турция не собираются воевать вместо арабов. Иран во-
обще освоил идеальную модель современной войны, когда вместо 
него воюют его прокси. Так будет и в этот раз, вопрос только в масшта-
бе.

После того, как Тель-Авив получит из Газы первую тысячу своих 200-
х и ужаснется картине запертых в городских лабиринтах меркав, эки-
пажи которых хладнокровно будут расстреливать палестинцы, вот тог-
да Иран откроет второй фронт на ливанской границе.

Эрдоган не допустит того, чтобы титул «защитника Иерусалима» по-
лучил Тегеран и отправит громить Израиль своих сирийских прокси.

Кто обеспечит для них безопасный проход к Голанским высотам?
Догадайтесь с трех раз.
И вот когда Соединенным Штатам действительно придется спасать 

Израиль, вот тогда Зеленский снова заговорит на русском языке. Про 
мир конечно.

Герман Садулаев
Гибридная война рождает гибридную информацию. Израиль вро-

де бы уже начал сухопутную операцию, но вроде как ещё нет. Изра-
иль при этом говорит, что цели спецоперации достигнуты, север Газы 
взят, потерь нет, вообще, никаких потерь нет, никто даже не поцара-
пался. ХАМАС говорит что атаки ЦАХАЛ отбиты, танки сожжены, сол-
даты убиты. Что-то из этого неправда. Возможно, всё.

Логика Маркова
Сектор Газа. Как я и предсказывал выше, этой ночью никакой мас-

штабной наземной операции армии Израиля против Хамас не случи-
лось. Продолжаются массированные дистанционные удары. А такти-
ка наземных операций- заходить на территорию по чуть чуть, и только 
туда, где почти все уже сравняли с землей. Зачистка и назад.

Этой ночью ну чуть чуть дальше зашли.
Армия Израиля опасается масштабной операции, потому что пола-

гает, что ХАМАС приготовил ловушку партизанской войны в секторе 
Газа.

Русский инженер
Таки да, громко заявляли, но тонкости формулировки... 
Если по простому, то на полшишечки. Наземную операцию пока не 

начали. Но разогрев идёт, по сути разведка боем, ну и для внутренних 
зрителей развлекуха, типа мы ещё ого-го, держите меня семеро. 

Но в целом, долго петлять не выйдет, информационный фон Изра-
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https://t.me/logikamarkova/8821
https://t.me/rusengineer/1953


ОГЛАВЛЕНИЕ 1291ДВАДЦАТЬ ВОСЬМОЕ ОКТЯБРЯ

иль потерял. Если первые дни после нападения ХАМАСа, для Израиля 
было окно для поддержки ответных действий, но в ходе бомбардиро-
вок, он из жертвы перешёл в категорию агрессора. 

Ну а для США сейчас важно накопить там силы, чтобы не начался 
прямой конфликт с Ираном. Ибо тогда точно не хватит сил ни на что 
другое. 

Ну а мы видим результат тактики тысячи порезов, со стороны гло-
бального Юга. И ядерный гегемон не факт что устоит против неё, при-
чём ядрен батон ему особо не поможет, ибо по кому бомбить при та-
кой тактике?

Захар Прилепин
Со смутным интересом заглянул с утра в журналы глуховского-до-

лина-покровского, ну и кто там ещё подвернулся. И вы знаете - ничего 
в мире интересного не происходит. Дня три уже, а то и больше у них 
тишина. Ни одного поста. 

Сегодня ночью тоже ничего такого не происходило.
Ну даже если что-то было: чай, не Буча! Небучачай! Чего шуметь-то, 

раз не Буча. Разнебуча-ча-ча-ча.
Ничего из серии: «Нет никаких оправданий войне» и тому подоб-

ное никто не опубликовал. Чернила в айфонах засохли.
Один бабченко пожелал удачи своей армии в связи с ночным огнен-

ным валом и началом наземной операции. Откуда-то из Прибалтики.
Хоть кто-то последовательный есть на свете. С открытым забралом. 

С раскрытым хлебалом.

Вадим Степанцов forever Z
Аллилуйя, Захар! И у Мыши Козырева на страничке тишь, гладь и 

мир. Какая Буча, какая Газа?

Alex Parker Returns
Допрос пленного араба. Рассказывает, что в туннелях прятаться опас-

но. В целом ничего нового, стараются пережидать бомбардировки в 
школах, больницах и детских садах. Все по классике. Кстати, амери-
канцы хорошо обучили этой тактике хохлов и это стало настоящей ка-
тастрофой для нас в начале СВО. Но потом здравый смысл возобла-
дал и эта тактика уже дала сбой. Слава Богу, в прифронтовых городах 
никто уже себя не сдерживает. Быть добру!

Александр Ходаковский
Мусульманский мир поставлен в непростое положение - Израиль 

бросил ему очевидный вызов. Или мы плохо понимаем природу отно-
шений на Ближнем Востоке? Когда-то Садат презрел принципы араб-
ского единства и пошёл на сближение с Израилем, одновременно вы-
слав из страны всех советских военных советников - частное победи-
ло общее. В истории с Газой будет, скорее всего, так, как есть сейчас - 

https://t.me/zakharprilepin/20162
https://t.me/stepantsov_z/4186
https://t.me/apwagner/15568
https://t.me/aleksandr_skif/2981


ОГЛАВЛЕНИЕ 1292ДВАДЦАТЬ ВОСЬМОЕ ОКТЯБРЯ

Израиль не решится на глубокий заход, опасаясь больших потерь. Для 
него оптимальнее реализовывать свою политику постепенного стира-
ния с лица земли всего, где может укрыться противник. 

Не сложно представить себе, как выглядят плотнозастроенные квар-
талы после массированной бомбардировки - двигаться и маневри-
ровать на тяжёлой технике среди руин будет крайне непросто. Изра-
ильская пехота к затяжным городским боям не готова - остается эта 
пресловутая тактика ползучего наступления: превращать в руины пе-
ред собой дом за домом, продолжая наносить удары в глубину. 

Из этого вытекает другой вызов арабскому миру - гуманитарный. 
Не решаясь на активные действия против Израиля, страны недруже-
ственного Израилю пояса должны объявить о готовности принять к 
себе всё гражданское население Газы, спасая его от неминуемой ги-
бели. Как они поступят? В самом начале израильской атаки на Газу на-
чинались какие-то торги: пускаем-не-пускаем, кто будет брать на себя 
расходы... Конечно, для полноценной эвакуации нужна приостановка 
войны, и вот тут наш «цивилизованный» мир, который учит нас жить, 
себя и проявит: если хвалёные механизмы поддержания нужного ми-
рового порядка, применять которые к себе мы отказались (за что и по-
биваемы)  - чего-то стоят, - то мы увидим результат, и люди буду спа-
сены. Но почему-то кажется, что в этом миропорядке люди не только 
не главное, но даже какая-то досадная помеха.

Логика Маркова
Сегодня патриот Израиля должен выступать не за то, чтобы армия 

Израиля в порыве гнева стёрла сектор Газа с лица земли и убила де-
сятки тысяч палестинцев и тем самым на долгие годы сделала Изра-
иль мишенью тысяч атак со всего исламского мира. Нет. Это путь Из-
раиля в кровавый тупик.

Патриот Израиля должен быть за спасение Израия, а для этого важ-
нейшее решение- создание цивилизованного государства Палестина 
в соответствии с резолюциями ООН.

АДЕКВАТ Z
О том, что происходит в последние сутки в Газе, мне сказать нечего, 

потому что обстановки там не понимаю совершенно, не считая того, 
что счет жертвам среди мирного населения за эти сутки там практиче-
ски наверняка идет на тысячи. Я сейчас о другом.

Я сейчас о том, что помимо американцев в регион сейчас прутся 
теми или иными войсками американские холуи первого ранга: Вели-
кобритания, Германия, Франция. Австралия и та не удержалась, впол-
не по поговорке про коня (контекстно скорее пони) с копытом и рака 
с клешней.

Еще я о том, что если эскалация будет развиваться вширь, а ника-
ких предпосылок к иному сейчас не видно, и если на определенной 
ее ступени американцы примут непосредственное участие в бойне, то 
в той или иной форме никуда от этого не денутся и холуи.

https://t.me/logikamarkova/8825
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И в конечном счете я о том, что между Западом и мировым боль-
шинством (не арабами, даже не исламскими странами, а именно ми-
ровым большинством без различия крови и веры) по итогам стихий-
ного формирования коалиции в описанном духе может разверзнуть-
ся пропасть такой глубины, что 1973 год покажется детским садом.

Образ будущего
Благодаря мудрому руководству нынешнего Израиля, во всем мире 

с новой силой вспыхнула дискуссия о роли евреев в человеческой исто-
рии.

Без застарелых клише и ограничений (за исключением Германии – 
немцам  нельзя).

Ссылка на недопустимость самой дискуссии в силу индульгенции 
еврейского народа более не принимается: см. действия Израиля про-
тив гражданского населения Газы.

Всегда есть впрочем одно ограничение: тема Каина, которого запо-
ведано обходить бранью.

Но национальность Каина наукой не доказана, а традициям только 
и можно что верить, а можно и нет.

Интересную в историческом плане тему поднял Максим Шевченко: 
тему государственности на основе иудаизма.

Помимо Хазарского каганата (распростершегося когда-то в том чис-
ле на территорию Тавриды), было несколько длительных, но закон-
чившихся неудачей попыток создания иудейских государств по всему 
миру, самые известные из которых:

- попытка принятия иудаизма и суверенизации в Новгородской ре-
спублике, подавленная Иваном Грозным;

- анклав на территории древней южной Индии (Кочи), с которым 
связывают так называемые «потерянные колена» рода Израилева;

- попытка создания Сефардского государства с центром в Кадисе 
(Испания) – забавно, в союзе с арабами, занявшими Иберийский по-
луостров, и как тут не вспомнить, что знаменитый Христофор Колумб 
только носил имя Христа-несущего свет, но был евреем-сефардом, и 
до 1655 года семья Колумба владела Ямайкой, по сути имея свое ма-
ленькое еврейское государство, пока Колумбов не изгнали англичане, 
населив Ямайку рабами преимущественно из Эритреи;

- более древние опыты создания государства на Ближнем Востоке 
за пределами Земли Обетованной, например в Египте, северная часть 
которого была захвачена на несколько столетий в 1700-1300 гг до РХ 
мигрантами из Палестины и Финикии, ядро которых составляли иу-
деи, и есть версия Исхода евреев из Египта именно по причине пора-
жения этой попытки государственности.

И так далее.
Вопрос об историчности самого проекта израильской государствен-

ности сегодня возвращается в повестку дня. Он как минимум интере-
сен. 

https://t.me/obrazbuduschego2/15743
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Главный вопрос этого феномена: а возможно ли существование та-
кого государства в мире (в смысле мирное), или человечество обеспе-
чено на вечную войну?

Нынешнее государство сильное, но слишком молодое.
Ему приходится поэтому работать локтями и минусовать тех, кто пы-

тается разрушить саму идею.
Для каких-то стран идея запрета еврейской государственности носит 

религиозно-исторический характер. В частности, именно слова пер-
сидских царей о запрете евреям восставать против других народов и 
основывать свое государство  прописаны в Ветхом Завете и являются 
идеологической основой неприятия Израиля Ираном. 

Напротив американские иудеи в элите считают вопрос израильско-
го государства краеугольным в глобальном мироустройстве.

Именно поэтому выстроена такая сильная система подготовки управ-
ленческих кадров по всему миру, включая Россию, и на ключевых ру-
ководящих постах находятся настоящие профессионалы, представля-
ющие еврейскую национальность.

Горячая тема, не правда ли?

Объясняет Readovka
Прорыв информационной блокады: план Израиля отгородить па-

лестинцев от внешнего мира провалился
В то время как Тель-Авив пытается полностью отключить мобиль-

ную сеть и интернет в секторе Газа, Илон Маск заявил, что Starlink обе-
спечит связь с ООН и другими международно признанными организа-
циями по оказанию помощи в регионе.

Теперь сокрыть военные преступления ЦАХАЛ не выйдет, и миро-
вая общественность сможет в режиме онлайн наблюдать за несораз-
мерными израильскими ударами. Не говоря о том, что в случае выпол-
нения американским миллиардерам своего обещания доступ к связи 
получит и являющийся де-факто руководством Газы ХАМАС, включая 
его боевое крыло.

Как скоро Маск будет объявлен в дополнение ко всем своим дру-
гим грехам ещё и антисемитом — вопрос риторический.

Скурлатов live
Маск обеспечил своей связью Старлинк Израиль, но категори-

чески отказался предоставить её палестинцам (местные «между-
народные гуманитарные организации исклбючаем, ясное дело).                                                                                                                         
Это почти всё, что надо знать о «друге» отдельных телеграмных не-
дотёп. Враг он всегда враг, иначе правительство США свернет «шею» 
неожиданному другу их политическим противникам типа России, Па-
лестины и т.д.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Илон Маск собирается поставить свое оборудование старлинк в Сек-
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тор Газа из-за того, что Израиль выключил в анклаве связь.
Из-за этого Израильское министерство связи заявило о разрыве от-

ношений с компаниями Маска.

Раньше всех. Ну почти.
😉😉Министр связи Израиля заявил о разрыве связей со Space X из-за 

решения Маска использовать системы Starlink в Газе

Baza
Израиль пообещал уничтожить спутниковую связь Starlink Илона 

Маска, если она заработает на территории Палестины. 
Ранее сегодня Маск пообещал, что предоставит международным 

организациям в секторе Газа доступ к своей спутниковой связи Starlink. 
Заявление миллиардера была сделано на фоне уничтожения Израи-
лем всей связи в Палестине. Из-за этого многие международные орга-
низации выразили опасения, что не могут связаться со своими пред-
ставителями, работающими на территории сектора Газа. 

Министр связи Израиля Шломо Кари раскритиковал Маска за такое 
решение: 

«ХАМАС будет использоваться спутниковую связь Starlink для тер-
рористической деятельности. В этом нет сомнений, мы знаем это, и 
Маск знает. <...> Если Маск будет помогать ХАМАСу связью, то она бу-
дет уничтожена всеми доступными средствами, а Израиль разорвёт 
все договоры с организацией Маска», — заявил министр связи Изра-
иля.

Русский инженер
А шо, так можно было??? (с) 
Ну а если серьёзно, такая угроза от Израиля в адрес Старлинка, ло-

мает фундаментальные основы внутри НАТО. Ведь теперь, если Стар-
линк потушат по требованию Израиля, то мы можем сделать аналогич-
ную угрозу, только над Украиной.. Если не потушат, то Израиль либо 
утрётся, что вызовет дополнительную волну подъёма у арабских сил, 
что Акела промахнулся.. 

Либо Израиль начнёт физически препятствовать работе Старлинка. 
И вот тут нам опять же, можно повторять за ним те же действия, толь-
ко на Украине.. 

А нюанс в том, что всё боевое управление ВСУ сейчас построено на 
Старлинке. Лишиться его, для Киева означает военный крах в кратчай-
шие сроки. 

Вот такая вот загогулина получается. Израиль давай, больше ада, в 
Киева у одного наркомана будет натуральная ломка.

Осведомитель
😉😉Решение о расширении наземной операции в секторе Газа было 

принято единогласно — Нетаньяху.

https://t.me/bbbreaking/168499
https://t.me/bazabazon/22542
https://t.me/rusengineer/1956
https://t.me/infomil_live/1150
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Илья Кива - ZOV КРОВИ
Третья мировая война началась !!! 
Нетаньяху подтвердил начало наземной операции в секторе Газа.
На брифинге в Тель-Авиве премьер Израиля рассказал, что реше-

ние начать наземное вторжение было принято военным кабинетом 
единогласно.

Министр обороны Йоав Галант добавил: «Это будет длительная во-
йна».

Это будет кровавая война, которая заберет миллионы жизней !!!

Логика Маркова
План Израиля по Газе? Израиль заявляет, что это уничтожение ХА-

МАС. Но большинство стран подозревают, что для полного уничтоже-
ния ХАМАС Израилю понадобится изгнать из Газы почти все палестин-
ское население и установить в Газе полную власть Израиля. Изгнать 
больше 2 миллионов человек. Вот это большинство стран считает ре-
альным планом Израиля. И они против этого.

Политджойстик/Politjoystic
Израиль при всей накопленной силе - проиграет. Он перестанет су-

ществовать в этом формате, парадигме, да чего угодно нынешнего. 
Это ложная идея доминирования управления. Она не имеет ни духов-
ных основ, ни физических. Преимущество в сотни миллионов людей, 
исповедующих иные ценности, переломит технологическое и числен-
ное превосходство. 

...
Вранье еврейских элит Израиля поражает. Врать сегодня означает 

убивать и своих граждан, и тех, кого вы до этого пестовали. А для чего? 
Чтобы продлить агонию ложной идеи?

Логика Маркова
На все критические заявления правительства Израиля в адрес вла-

стей России по поводу контактов с ХАМАС, МИДу России надо выпу-
скать в ответ копию, слово в слово, но вместо слова «ХАМАС» встав-
лять слова «Зеленский» и «террористический режим на Украине «. А 
вместо слова ИГИЛ - слова «неонацистский полк Азов». И пусть они 
немного мозгами повертят. Власти Израиля своей поддержкой нео-
фашистского режима на Украине « карму себе испортили». Надо «кар-
му» то исправлять. И надо это прямо сказать.

Зеленский это ХАМАС, но только скользкий и лживый ХАМАС. А Азов 
это ИГИЛ.

Логика Маркова
Турция и Палестина и Израиль. 

https://t.me/The_Kyva/6234
https://t.me/logikamarkova/8833
https://t.me/politjoystic/34799
https://t.me/logikamarkova/8835
https://t.me/logikamarkova/8826
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1. Прямо сейчас начался огромный митинг в поддержку Палестины 
в Стамбуле в аэропорту, - это большая площадка. 

2. На митинг прилетел на вертолёте Эрдоган и должен там высту-
пить. 

3. Эрдоган находится под сильнейшим давлением. 
4. Он лидер умеренных исламистов, - и его избиратели требуют ре-

шительных действий в защиту мусульман.
5. АК партия Эрдогана связана с международным движением Бра-

тья - мусульмане, а частью этого движения является ХАМАС. Поэтому 
его партия требует от него решительных действий. 

6. Многие оппозиционные лидеры требуют от Эрдогана жёсткости 
и заявляют, что его поддержка мусульман нечестная. 

7. Все они говорят, что Эрдоган слишком много мечтает о миллиард-
ных совместных бизнес проектах с Израилем по добыче газа и слиш-
ком мало думает о мусульманах, которых убивает Израиль.

8. Турция завтра отмечает 100 летия образования республики. И все 
ожидают от Эрдогана великих действий, на уровне великого Мустафы 
Кемаля Ататюрка.

9. Все требуют не слов, а действий.
10. Поэтому решения Эрдогана сегодня на митинге могут оказаться 

очень крутые и могут кардинально изменить ситуацию. 
11. Не исключена даже посылка войск Турции в сектор Газа.

Умный еврей при губернаторе
Реплика в сторону.
Одно из важных последствий двух войн - на Украине и в Палестине 

- возвышение Турции, которая очень медленно и странно превраща-
ется в великую державу. Между прочим, впервые с первой мировой 
войны. 

Турция Эрдогана - единственная крупная страна НАТО, не враждеб-
ная России. Турция Эрдогана - имеет шанс стать для мусульманского 
мира надеждой на победу над Израилем. 

Все это, как ни странно, следствие очень нерешительной, половин-
чатой политики и постоянных компромиссов. Но когда осядет пыль, 
может выясниться, что Турция - столь же важный участник нового мно-
гоплярного мира, что и Иран, и Россия.

Что-то знаю / Павел Данилин
Не могу согласиться с Андреем Перлой по поводу позитивной роли 

Турции. 
Турция в НАТО - игрок. Играющий за НАТО, а не против. Финляндия 

и Швеция не дадут соврать.
Даже в украинском кризисе Турция играет против нас. Просто не 

так явно и не так жестко, как другие страны НАТО. Украинские детиш-
ки, названные именами типа Байрактар, не дадут соврать. 

https://t.me/governorsjew/8592
https://t.me/ctotoznayu/5391
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Она играет против нас и на Кавказе. Армяне не дадут соврать. 
В Сирии у нас есть точки соприкосновения, но и точек раздора там 

не меньше. Память о сбитом нашем самолете и об убитом нашем по-
сле не даст соврать

В изральско-палестинском вопросе вроде бы у нас больше общего. 
Но это больше из-за того, что у всего мира почти единодушное мнение 
по поводу действий евреев. Вчерашнее голосование в ООН не даст со-
врать.

Старше Эдды
Будет забавно, если Эрдогану под давлением общественности в под-

держке Палестины придётся пойти на что-то большее, чем разгром 
Старбаксов. Тогда одна из основных стран НАТО вступит в прямой кон-
фликт с другой, основной страной НАТО. В таком случае все подтруни-
вания над ОДКБ, мгновенно станут неактуальными.

Лев Вершинин
С восторгом наблюдаю пируэты Эрдогана, филигранно балансиру-

ющего на лезвии бритвы между капельками. Что ни говори, гений по-
литики. Не мышь серая.

Скурлатов live
Свинство дня. Эрдоган вместо того, чтобы помочь оружием едино-

верцам из Сектора Газа устроил за госсчёт огромное (и дорогостоя-
щее) шоу в «поддержку» сражающихся палестинцев. Вот мразь, про-
сто диву даешься. Как хохлам слать байрактары, мины, стрелковое ору-
жие, питание, деньги, катера - так это пожалуйста, а как палестинцам, 
так нет. На самом деле на лицо солидарность с агрессором (Западом) 
страны НАТО. Не более. То же касается Иордании и многих других ку-
пленных Белым Домом руководителей «мусульманских» стран.

Объясняет Readovka
Проснулся ещё один «миротворец», известный «гуманными» ре-

шениями курдского вопроса как в своей стране, так и за её предела-
ми.

Логика Маркова
Эрдоган закончил выступление. Оно было сильно пропалестинским, 

сильно антиизраильским, сильно антизападным.
Но не антиамериканским.
И ничего конкретного. 
Пока не понятно, как это будет воспринято мусульманским миром 

? Как вдохновение от хороших слов? 
Или как разочарование от отсутствия действий? 
И как это воспримет Запад? Как врага? Или как лукавое лавирова-

https://t.me/vysokygovorit/13287
https://t.me/putnik1lv/5719
https://t.me/skurlatovlive/11852
https://t.me/readovkaru/4740
https://t.me/logikamarkova/8832
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ние от слабости ? 
Ясно, что пока идти по пути Путина на конфликт с Западом Эрдоган 

не пошёл. Слишком тернист путь Путина оказался. Слишком крутой 
маршрут у Путина.

Скурлатов live
Эрдоган, оказывается, в Карабахе вел религиозную войну с армяна-

ми: «Эй Запад, я обращаюсь к вам! Вы хотите войну между крестом и 
полумесяцем? Тогда знайте этот народ жив, этот народ стойко стоит. 
Кем мы были в Ливии, кем мы были в Карабахе, мы будем такими же 
на Ближнем Востоке».

Это тем, кто не понял истинные намерения османов - выжечь хри-
стианство, разрушить Россию и объявить её зоной шариата.

МАРДАН
Большой друг России товарищ Эрдоган обещает устроить христиа-

нам газават
<...>
Те, кто продолжают толковать про мультикультурализм, толерант-

ность и мирное сосуществование разных культур однажды очень силь-
но удивятся.

GREY ZONE
«Израиль отзывает своих дипломатов из Турции для переоценки 

двусторонних отношений в свете последних заявлений турецкого по-
литического руководства, в частности президента Турции» — гласит 
заявление главы израильского МИД Эли Коэн

Поздняков 3.0
В Дагестане у отеля Фламинго продолжает собираться толпа.
Полиция им говорит что там мусульмане, но люди не верят и гово-

рят что там евреи. Требуют их выгнать из республики.
Это пиздец. Даже не верится что это сейчас происходит в России

Образ будущего
Закрытая социология показывает возрастающий уровень антисе-

митизма в России. Ничего серьезного, но придется проводить коррек-
цию. Первая фаза – молчание Рамзана – уже, можно сказать, началась.

Kadyrov_95
Практически весь мир не хочет слышать голоса бедных палестин-

ских детей - жертв израильской агрессии. Теперь они обращаются ко 
мне в надежде быть услышанными. И что мне им ответить? Что мы 
все можем им сказать? 

Душа разрывается от той жестокости, которую эти детские глаза вы-

https://t.me/skurlatovlive/11854
https://t.me/mardanaka/16894
https://t.me/grey_zone/21502
https://t.me/larkin_doc/14314
https://t.me/obrazbuduschego2/15751
https://t.me/RKadyrov_95/4056
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нуждены видеть ежедневно в результате израильских обстрелов. Они 
ее, эту жестокость, не только видят, они ее испытывают на себе. Жерт-
вами ужасающего сионистского акта геноцида стали несколько тысяч 
ни в чем не повинных людей. Точную цифру сейчас никто не скажет. 
Те, кто всегда лицемерно ратовали за права человека, нисколько не 
осуждают действия Израиля, а, напротив, оказывают агрессору вся-
ческую помощь. Но что мне сказать этим детям? Что возомнившее 
себя хозяином мира НАТО по любой отмашке США  всегда пролива-
ет кровь людей по всей планете? Утешат ли истощенных от нехватки 
еды и воды, страдающих под бомбами детей такие слова? По своей 
жестокости в отношении Палестины израильский фашизм сегодня ни-
чуть не уступает, если не превосходит гитлеровский. 

Хвала Аллаху, который все видит и который скор в расчёте. Именно 
о скорейшем наказании израильским преступникам Его молят сотни 
тысяч верующих из Чеченской Республики в ежедневных Тахаджуд-на-
мазах. Просят об этом же миллиарды людей разных возрастов по все-
му миру. Аллах не оставит эти мольбы без ответа, как и дуа мусуль-
ман. Расчёт будет строгим и суровым - нет в этом никаких сомнений!

BRIEF
США располагают информацией о расстрелах российских солдат, от-

казавшихся выполнять приказы в ходе СВО на Украине, заявил коор-
динатор по стратегическим коммуникациям Белого дома Джон Кирби. 
«У нас есть сведения, что российские войска действительно казнят сол-
дат, которые отказываются подчиняться приказам. Мы также распола-
гаем информацией, что российские командиры угрожают расстрелом 
целым подразделениям, если те пытаются отступить под огнем укра-
инской артиллерии», — сказал Кирби. Чиновник Белого дома не рас-
крыл, откуда у него эта информация и о каких именно подразделени-
ях или участках фронта идет речь. Также он не стал отвечать, насколь-
ко распространена подобная практика в российских войсках, упомя-
нув лишь, что Россия бросает мобилизованных на взятие укреплен-
ных позиций ВСУ под Авдеевкой, используя тактику «живых волн». 
При этом угрозы расстрела военнослужащих на фронте Кирби назвал 
«варварством». «Думаю, это симптом того, как слабо российское во-
енное командование представляет себе, что оно делает, и насколько 
скверно они управляются с этим с военной точки зрения», — отметил 
Кирби.

Игорь Караулов
Поц явно клевещет, но клевета его - бальзам на душу. Это значит, 

Авдеевку пиндосы сдают. Типа, что мы можем сделать, если эти вар-
вары опять воюют не по правилам?

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Украинцы рассказывают о чудовищных потерях наших войск при 

штурме Авдеевского укрепрайона. Якобы мы потеряли более сотни 

https://t.me/rusbrief/168973
https://t.me/karaulovnews/4359
https://t.me/zhivoff/11472
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единиц техники и тысячи солдат. При этом, противник вынуждено при-
знает, что мы продолжаем освобождать Авдеевку.

Что все это значит?
Значит, что в Авдеевке у нас будет победа. Тяжелая, но победа. И 

украинские ломы уже сейчас стелят себе солому «большими потеря-
ми русских». 

Соглядатай Киева Юлиан Репке более честен в своих негативных 
оценках. По его мнению, освобождение Авдеевки, это конец «укра-
инского контрнаступа».

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Арестович: «русские наступают по инерции, потому что не знают, 

что делать, у них нет оборонительной стратегии».
Лёша, оборонительная стратегия, которую используют русские, на-

зывается «скифская», и мы ее используем уже тысячи лет.
В остальном, конечно русские многие века наступают, потому что с 

обороной не очень. Было дело докатывались таким образом до Пеки-
на, Берлина и Парижа:)

А до Киева, Лёша, нам рукой подать.

Вожак Z
ДЕНЬ ДЕВЯТНАДЦАТЫЙ
Обстановка всё также стабильно напряжённая. Утром на нашем 

участке была попытка штурма хохляцких позиций. Закончилась без ре-
зультата. Я прекрасно понимаю, что наш участок не ключевой, и все 
эти штурма нужны, чтобы растянуть силы хохлов, не дать им возмож-
ность перебросить подкрепление с нашего района на север, постоянно 
держать противника в тонусе. Всё понимаю. Но без должной артпод-
готовки всё это приводит только к потерям. Также сегодня прошла ин-
формация, что противник эвакуировал из Авдеевки штаб группиров-
ки. Я бы не стал радоваться этой новости. По моему опыту, чем мень-
ше согласований с высоким начальством, тем эффективнее и быстрее 
проходит работа. Хотя на уровне управления батальонами на разных 
участках, это может сыграть нам на руку.

Меня сегодня слегка затрехсотило. Ничего страшного и критичного, 
мелкие осколки. Специально для хохлов, что кучкуются на моём кана-
ле: не дождетесь. Мой гроб ещё шумит в лесу. Он - дерево! Он нянчит 
гнёзда.

Мой позывной - Вожак. Победа будет за нами!

ДОЛГАРЕVА 🇷🇷
Дорогой друг Дима Филиппов, он же Вожак Z, получил ранение под 

Авдеевкой. По-моему, он больше всего переживает, что теперь Авде-
евку возьмут без него. Жизни его ничто не угрожает, но все же прошу 
молитв о воине Дмитрии.

https://t.me/zhivoff/11473
https://t.me/vozhak_Z/475
https://t.me/dolgarevaanna/4623
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Логика Маркова
Авдеевка. За последние дни коридор снабжения ВСУ в Авдеевке 

уменьшился с 9 до 7 км. Это с точки зрения немецких военных экспер-
тов. 

Если Авдеевка будет окружена, то это возможно будет Мариуполь - 
2. То есть будут взяты в плен тысячи солдат ВСУ. Сейчас гарнизон ВСУ 
около 11 тысяч.

Мариуполь 2 может привести НАТО к мнению, что ВСУ не одержит 
военной победы. А это или приведёт к переговорам о мире или к про-
вокации и более прямому включению НАТО в конфликт.

Alex Parker Returns
С мест снова сообщают прекрасное. Оказывается, тяжелая техника, 

которую бодро изымали у музыкантов в рамках нового прекрасного 
законодательства передана на баланс Росгвардии. И больше всего за-
явок на эту самую технику подал Рамзанка и он требует передислоци-
ровать ее в Чечню. Там и танки и системы ПВО и тяжелая артиллерия. 
Так что прекрасные новые батальоны имени свирепых врагов русско-
го народа и России, которые анонсировал Рамзанка будут укомплек-
тованы и бронетехникой. Зачем это все Рамзанке в Чечне мне реши-
тельно непонятно, хотя возможно в этом есть какой то намек на даль-
нейшие события, которые там будут развиваться и пока только гото-
вятся. Так вижу.

Образ будущего
Вся тяжелая военная техника ЧВК Вагнер передана на баланс Росгвар-

дии.
По приказу Виктора Золотова вся она будет базироваться на терри-

тории Чеченской республики.
Средства на ремонт и обслуживание выделит Правительство по рас-

поряжению Михаила Мишустина.
Дополнительно Минобороны передаст Чечне ремонтную базу и за-

пасные части к ПВО и танкам.
Батальон имени шейха Пригожина.

Янсен | Z
Ну, во-первых, не вся.
Примерно половину – отдали новосформированной 116 бригаде, 

включая танк «Сибирь» знаменитый. 
Тем не менее – крайне поганая тенденция. 
Что с лицом у тех, кто радовался провалу Пригожина и его гибели? 

Лучше батальон Мансура?

Владислав Угольный #Верните_Лизу_В_Метро
Да, лучше. 

https://t.me/logikamarkova/8824
https://t.me/apwagner/15533
https://t.me/obrazbuduschego2/15742
https://t.me/rus_jansen/2716
https://t.me/zola_of_renovation/6159
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Любое подразделение лучше чвк Вагнер так как не дезертирует с 
фронта, оставляя после себя дырку в этом самом фронте, которую за-
крывают донбассянами и десантурой в спешно порядке.

Министерство Нападения
В позиции Угольного я не сомневался. Пригожин для него был угро-

за не потому, что он варлорд, а потому, что планировал вербовать во-
евавших хохлов для дальнейшей экспансии за рубежом. 

Кадыров таких планов не имеет и для его любимых одесситочек 
угрозы не представляет. Кадыров системен, де-юре все Мансуры вхо-
дят в Росгвардию – любимый легизм и система не тронуты. 

Угольному, в целом, насрать на внутриполитические проблемы РФ, 
ему важно убийство хохлов и сохранение интересных ему идентично-
стей с уничтожением нелюбимых. Ему насрать на нацвопрос, очевид-
но. 

Так что тут удивляться нечему – я недаром говорил, что по заверше-
нию этой войны мы с Угольным будем буквально врагами насмерть, у 
нас принципиально разные позиции. 

Владислав Угольный #Верните_Лизу_В_Метро
Заигрывание Пригожина с хохлами действительно стратегически 

угрожало моему личному образу будущего. 
Однако покуда они воевали в Артемовске говорить об этом было 

не нужно. Штурмовики нам важнее.
Как только штурмовики перестали штурмовать - ситуация измени-

лась и Вагнер из героев превратился в дезертиров.
Но самое худшее - это интервью Пригожина, первая часть. Где он 

кинул претензию на превращение ЧВК Вагнер в транзитную структуру, 
которая уберёт РАЗЖИГАТЕЛЯ ВОЙНЫ Шойгу и заключить мир с хохла-
ми.

Я напоминаю, что никакая армия воевать не любит, а любит пилить 
бабосы на маневрах и перевооружении.

А ЧВК Вагнер мечтало избавиться от сложной войны на Украине с 
90% потерь от арты и вернуться к пескам и гонять арабов, негров и ту-
арегов.

Ну и финальная ласточка - структуры Пригожина максимально сры-
вали скрытую мобилизацию, едва не спровоцировав вторую волну мо-
билизации.

Министерство Нападения
Влад, это просто в очередной раз пиздëжь. 
В первой части интервью Пригожин неоднократно повторяет о не-

обходимости довести войну до конца, не договариваясь (мол, это надо 
было делать до войны). 

Так что не пизди уж, заебал этот разгон. 

https://t.me/neoborona/1254
https://t.me/zola_of_renovation/6160
https://t.me/neoborona/1259
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Владислав Угольный #Верните_Лизу_В_Метро
Да-да-да, мы должны закончить НЕСПРАВЕДЛИВУЮ войну, которую 

Шойгу начал из своих корыстных побуждений (хотя он молил Путина 
развивать Сибирь весь 2021 год)

Деконструкции Новороссии Пригожин не делал этими заявления-
ми о НЕСПРАВЕДЛИВОСТИ войны нынешней, ага-ага.

Разумеется ПАЦАНСКУЮ РАЗБОРКУ надо заканчивать силой. Разу-
меется мир бы не включал оставление Крыма и Донбасса. Разумеет-
ся. Только это все равно поражение.

А война наша СПРАВЕДЛИВА, что бы сдохший кокаинист не пиздел 
бы.

Забавно выходит: деконструируешь Новороссию, а потом умира-
ешь. Всегда бы так.

Правый Григоров
Ни что так не деморализует солдата на фронте, как ленинская на-

циональная политика в тылу, которая прямо ведёт нашу страну к раз-
валу. Ленинская национальная политика, невиданная любовь прави-
тельства к инокультурным мигрантам, которым оно всячески потвор-
ствует. И кругом многонационалочка. Ладно бы просто уставили всю 
Россию памятниками основателю украинского государства, но лени-
низм – основа политики власти.

Вот и Чечня фактически уже получила свою армию с тяжёлой бро-
нетехникой и ПВО.

Ленинскую национальную политику особенно упорно проводил 
Михаил Сергеевич Горбачев. Зачем наши власти идут тем же путём – 
большая загадка.

Без русского большинства Россия исчезнет.
И уже сейчас мы с вами живём в обстановке террора, который ве-

дут наиболее радикальные представители инокультурных мигрантов 
в отношении русских.

И слова патриарха Кирилла, председателя СКР Бастрыкина, мини-
стра внутренних дел Колокольцева будут проигнорированы. Патриар-
ха вон уже муфтий Москвы атакует.

Анастасия Кашеварова
Бойцы ЧВК «Вагнер» массово переходят в «Ахмат» к Апти Алауди-

нову, а также подписывают контракты с Экспедиционным корпусом 
под Минобороны зарубежом.

В Сирии на днях на базу ЧВК «Вагнер» приехали представители Ми-
нобороны РФ и большая часть ребят подписали контракты с Экспеди-
ционным корпусом, который от МО. Зарплаты те же, плюс полная со-
циалка.

Что касается «Ахмата», то Вагнера всегда с уважением относились к 
Алаудинову и к интернациональному «Ахмату», так как вместе воева-
ли в ЛНР и освобождали территории. Поэтому и переходят в «Ахмат» 

https://t.me/zola_of_renovation/6161
https://t.me/grigorov_prav/2902
https://t.me/akashevarova/6706
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уже массово. В зарплате не теряют, плюс возможность получить все 
льготы и удостоверение ветерана боевых действий.

Также хороший отряд из 30 человек вагнеров подбился в «Пятнаш-
ке», контракт с «Редутом» у них. У них выплат еще не было, но гово-
рят, что по деньгам также.

Тринадцатый.
Все мои товарищи, в том числе те, кто относится к управлению ком-

пании ЧВК «Вагнер» мне подтвердили информацию на этот счёт.
Никакие «Вагнеровцы» не переходили в «Ахмат», как это происхо-

дит во влажных фантазиях чеченских тиктокеров. А те, два с полови-
ной калеки, как сказал коллега из Grey Zone, которые якобы всё таки 
перешли, они никакого отношения к компании больше не имеют.

Так что все те, кто утверждает, что сотрудники ЧВК «Вагнер» пере-
ходят в «Ахмат», можете смело закрывать свои поганые скворечники, 
дегенераты одноклеточные с пятью лишними хромосомами, вот кто 
вы.

Анастасия Кашеварова
Прочитала у Тринадцатого, что переход «Вагнеров» в «Ахмат» - это 

вранье.
Что ж готова сама ему показать эти, как он говорит, «единичные 

случаи». Поехать вместе с ним и познакомить с ребятами, которые от-
нюдь не кашники, а несколько лет работали в компании. И, надеюсь, 
что он поступит как мужчина и извинится перед всеми за обзыватель-
ства.

Кстати, тот самый полевой госпиталь у «Ахмата» помогли организо-
вать ребята из «Вагнера».

Нам всем очень жаль, что самая эффективная ЧВК в мире сыпется и 
у Лотоса нет того авторитета и аппаратного веса, который был у Пер-
вого и Девятого.

GREY ZONE
Вынужден разъяснить пару моментов касающихся «Группы Вагне-

ра», которые сегодня были озвучены и многократно перепечатаны в 
информационном поле.

А именно то, что якобы бойцы «Группы Вагнера» находящиеся в 
Сирии начали заключать контракты с «Российским экспедиционным 
корпусом», который подчиняется МО РФ. Данная информация не под-
тверждается и не соответствует действительности.

На данный момент об этом не шло даже разговоров. Разве чтобы ба-
нях некоторых лампасов, мечтающих поделить славу и наследие Евге-
ния Пригожина и Дмитрия Уткина. На данный момент подобные слу-
хи беспочвенны. Впрочем, как выше и сказано, в планах Министерства 
действительно есть такой пункт, как попытка заключения контракта с 
«музыкантами», которые в Сирии уже давно ветераны.

https://t.me/Separ13_13/21026
https://t.me/akashevarova/6707
https://t.me/grey_zone/21504
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Однако, сейчас МО РФ не располагает какими-либо планами даль-
нейшей деятельности в Сирии, и даже теряет свои позиции в регио-
не, всё это усугубляется даже не столько накаляющейся обстановкой 
на Ближнем Востоке, сколько в самой Сирийской Арабской Республи-
ке. Кто там был за последний год, тот понимает, чем там сейчас пах-
нет внутренняя кухня.

Впрочем, военному ведомству ещё только предстоит оценить фронт 
работ и начать разработку стратегии по работе на территории Сирии, 
если они не хотят, чтобы нам, России, пришлось уйти из Сирии.

Кроме того, на данный момент, введение контингента «Российско-
го экспедиционного корпуса» и ЧВК «Редут» (также подконтролен МО 
РФ) в Сирии также не подтверждено. На территорию постоянно при-
езжает Евкуров, его заместители. Но «редутовцев» в работе никто не 
видел. На данный момент можно сказать, что представители данных 
формирований не выполняют задачи на территории страны.

Скурлатов live
Кто-нибудь видел на фронте считающегося почему-то крупным во-

енкором-аналитиком Юрия Подоляку? Это самый забавный персонаж, 
типа Неуловимого Джо из анекдота: все про него слышали, но никто 
не может толком сказать, чем именно он знаменит, чем отличился? 
Больше похоже на информационный проект из области сетевого мар-
кетинга. 

Откуда-то вылезли из «поднялись» на теме СВО деятели охватом 
помельче: Роман Алехин, Дмитрий Борисенко, Евгений Рассказов, Ки-
рилл Федоров, Владимир Романов. Последний более всего известен 
аудитории благодаря сексуальному скандалу с участием собственной 
жены: они срочно «ищут пару би» для сексуальных утех и группово-
го секса. И этот имеющий кличку «двустволка» товарищ претендует 
на звание военкора? Настоящий советский военкор Константин Симо-
нов явно в гробу переворачивается.

Короче, было бы смешно, если бы эти «военкоры» не лили воду на 
мельницу врага. В буквальном смысле: поддержав мятеж Пригожина, 
лучше всякого ЦИПсО распиарив гениальный контрнаступ ВСУ, регу-
лярно поливая грязью руководство российской армии… 

И ведь плачет же по ним ст. 280.3 УК РФ («Дискредитация использо-
вания ВС РФ в целях защиты интересов РФ»). «Состав» налицо, а пра-
воохранительные органы не чешутся. По поводу Пригожина, кстати, 
тоже не чесались. Итог известен. А ведь впереди президентские вы-
боры, и такое доморощенное «военкорское» ЦИПсО без преувеличе-
ния можно считать пятой колонной.

Серафимы Святителя Луки Крымского
Всем Защитникам Нашей Родины !😉

Ребята! Родные! Держитесь! Мы – с вами!
И пусть вас Всевышний и ангел хранит!

https://t.me/skurlatovlive/11857
https://t.me/serafimydonbassa/15033
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Фашизм не пройдёт! И Победа за нами!
А павших героев запомнит гранит.

Мы всех будем помнить! Но лучше – живите!
Пожалуйста! Пуля пусть – мимо летит!
А подлую в Киеве власть не щадите!
Не зря она, встретившись с вами, дрожит.

Пусть  мысли всех добрых людей – Оберегом
Защитным для каждого будут сейчас!
Стихами, концертами, автопробегом
Поддержим в России сегодня мы вас!

Я – русский, татарин, еврей и чуваши…
И все, кто не назван, встаём, как один!
Все вместе – Россия! 
Все вместе мы – наши!
Одно у нас Знамя! Один у нас Гимн!

Пусть кара скорее настигнет иуду,
Куда бы ни смог он, спасаясь, пролезть!
«Работайте, братья!»! Работайте всюду!
Вы – наша опора! Защита! И Честь!

Валентина Кононова

Мария Захарова
😉 Вечером 26 октября Вооружённые силы Украины целенаправлен-

но атаковали Курскую атомную электростанцию тремя беспилотными 
летательными аппаратами.

Один из БПЛА, начинённый взрывчаткой, врезался в склад ядерных 
отходов, повредив его стены. Два других упали на комплекс админи-
стративных зданий станции.

😉 По предварительным данным, в использовавшихся для атаки на
АЭС беспилотных летательных аппаратах применялись компоненты, 
поставленные западными странами.

😉😉 Произошедшее доказывает, что для преступного киевского ре-
жима не существует никаких ограничений, вплоть до совершения ак-
тов ядерного терроризма. Там не могли не осознавать, что послед-
ствием налёта БПЛА могла стать полномасштабная ядерная катастро-
фа, которая затронула бы территории многих стран. Иных задач при 
атаке атомной электростанции – сугубо мирного инфраструктурного 
объекта – изначально не ставилось.

Совершив бомбардировку Курской АЭС, киевский режим поставил 

https://t.me/MariaVladimirovnaZakharova/6475
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себя в один ряд с самыми одиозными террористическими организа-
циями. Особую тревогу вызывает тот факт, что это преступление не 
могло быть совершено без разрешения, а возможно и по прямому 
указанию его западных кураторов.

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Попытки Украины проводить акты ядерного терроризма закончат-

ся плачевно. В какой-то момент в Киев и другие города прилетят сна-
ряды, которые окончат историю Украины навечно. Когда это случить-
ся, никого кроме себя винить не надо. 

Kotsnews
«Украина – самая коррумпированная страна в мире, и это касается 

всех ветвей власти», - заявил премьер-министр Словакии Фицо. Сло-
вами о коррупции Фицо аргументировал отсутствие желания помо-
гать Украине.

Интересно, а раньше власти западных стран коррупцию на Украи-
не не замечали? Конечно, замечали. Но пока Украина была эффектив-
ным оружием по борьбе с Россией, на грешки Зеленского закрывали 
глаза. «Это сукин сын, но это наш сукин сын».

Теперь же, после того как украинский контрнаступ откровенно не 
удался, покровители незалежной начинают проявлять недовольство. 
Такими темпами, в Брюсселе и Вашингтоне наконец окончательно 
«прозреют» и заметят на Украине нацистов.

Старше Эдды
Будет забавно, если сейчас в связи с дальнейшим обострением па-

лестино-израильского конфликта, в союзниках у Киева останутся при-
балтийские лимитрофы и Финляндия, остальные будут оказывать толь-
ко моральную поддержку, сосредоточившись на ближневосточной во-
йне.

Южнорусский еретик
По Олегу:
В реанимации. Хорошая новость в том, что ухудшения состояния нет
Мой знакомый доктор считает: если в первые сутки не умер, то вы-

сока вероятность того, что не умрет и жить будет.
Под усиленной охраной ФСБ.
Из-за Олега в плане того, кто будет дальше расследовать, между 

СКР и ФСБ конфликт.
Друг рассказал, что то ли год назад, то ли полгода: над домой Олега 

в Ялте висел дрон. Когда Олег в него прицелился, дрон улетел. Такая 
история

Южнорусский еретик

https://t.me/zhivoff/11475
https://t.me/sashakots/43010
https://t.me/vysokygovorit/13292
https://t.me/orientsouthrus/7828
https://t.me/orientsouthrus/7829
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По поводу конфликта ФСБ и СКР из-за Царева
Источник сообщил, что оба ведомства возбудили дело о покуше-

нии на Царева.
Поэтому представители обоих ведомств работают на территории 

ялтинского санатория им.Кирова, где и произошло покушение.
Сначала того или иного работника санатория допрашивает одно ве-

домство, затем через какое-то время - другое.
Друг к другу они относятся примерно как мушкетеры и гвардейцы 

кардинала.

Многонационал
Семья Некруза Иноятзоды, который угрожал зарезать однокласс-

ницу, выложила видео с неискренними извинениями глядя в пол.
Специалисты из Таджикистана рассказали, что они по кайфу живут в 

России и не хотят отсюда уезжать. Сам Некруз выглядит недовольным 
из-за того, что его заставили записывать это видео, он быстро пробур-
чал извинения и был таков.

Кому угодно очевидно, что это лицемерная туфта, чтобы избежать 
ответственности эти трусы запишут любое видео, но как сказал извест-
ный эксперт в этой области, муфтий Москвы Ильдар Аляутдинов:

«Нельзя вывести из человека то, что формировалось в нем годами. 
Это неправильно и некорректно, ибо они являются хранителями сво-
ей культуры».

Мэр Валдая Юрий Стадэ прокомментировал ситуацию и назвал по-
ступок мигранта (хранителя своей культуры) «необдуманным»:

«Часто в спорах и препирательствах между собой подростки не ду-
мают о том, что они говорят, какие слова произносят. Так и во вчераш-
ней ситуации.

Уже сейчас школьник извинился за свой необдуманный поступок, а 
его родители принесли всем свои искренние извинения за поведение 
сына».

Такая риторика говорит о том, что местные власти будут пытаться 
спустить это дело на тормозах, вместо того, чтобы показательно нака-
зать русофобов, ведь этот подросток растёт не в вакууме, а в семье.

Андрей Медведев
Дикая история в Дону. Просто хуже быть не может.
Толпа детей мигрантов, около 10 человек, избивала возле школы 

русского одноклассника. Мимо шли люди, и все делали вид, что их это 
не касается. Не знаю, были ли это люди, или какие-то морлоки. Вто-
рое, скорее.

Мимо проходил один мужчина. Он отбил парня у малолетних бан-
дитов. На видео слышно, как он говорит им «что вы себя как обезья-
ны ведёте?». Следственный Комитет ведёт проверку по ситуации. Но 
знаете что?

Да, угадали. К делу подключились диаспоры, и пытаются сделать рус-

https://t.me/mnogonazi/13304
https://t.me/MedvedevVesti/15676
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ского мужика главным виновным. «Ах, сказал «обезьяны», он же фа-
шист и разжигает рознь». Диаспора подключила разные медиа, в том 
числе крупные ТГ каналы (традиционно работающие на диаспоры), 
которые пишут о гнусной нацистской выходке и грозят 282-й статьёй.

То есть нацисты, это не молодые гопники, которые объединились 
по принципу «против русских», и бьют русских детей. Это человек, ко-
торый спас русского ребёнка от унижения и избиения, оказывается 
главный злодей.

Вообще, все местные жители рассказывают, что при полнейшем по-
пустительстве руководства школы номер 18, группы детей мигрантов 
регулярно избивают русских школьников. Это обычная практика. И все 
делают вид, что ничего не происходит.

Но главное вот что. Вы же понимаете, почему эти дети так себя ве-
дут? Потому что так к русским, и России относятся их родители. Послу-
шайте на видео они говорят «он оскорбил нашу религию». Ну да, ну 
да. Это типичные реакции из ваххабитских пабликов - любая критика 
тут же трактуется, как критика Ислама в целом.

Родители учат детей относиться к России и русским, как к кормовой 
базе. Родители, которым плевать на российские законы, на традции 
даже российских мусульман, ничему другому детей научить не могут.

Эта ситуация очередной маркер, краш-тест системы. Всё предель-
но просто. Кто же тут виноват: 10 малолетних гопников, которые били 
русского мальчишку, или мужчина, который его спас.

От ответа зависит то, какие выводы о будущем России сделают мил-
лионы людей в нашей стране. Как в тылу, так и на фронте.

ZERGULIO
Есть только один способ удержать Россию от развала изнутри. Это 

ликвидация диаспор, как организованных преступных сообществ. И 
нулевая толерантность к любым проявлениям русофобии и этниче-
ским бандам.

Если мигранты задавят русских, то Россия превратится в такой же 
засранный кишлак, из которых эти самые мигранты бегут в цивилиза-
цию. Потому что Россия - это страна-цивилизация и опора ее - русский 
народ.

Сыны Монархии
На Патриарха Кирилла и Русскую Православную Церковь обрушил-

ся шквал нападок со стороны многонационалов. От лоббистов мигра-
ции до представителей мусульманской общины.

Причиной стало чрезвычайно взвешенное и грамотное выступле-
ние Патриарха, где он заявил, что текущая миграционная политика не-
сет угрозу национальной идентичности нашего народа, в основе кото-
рой лежит Православие.

Муфтию Москвы Аляутдинову, который ответил Патриарху, что ми-
грантов надо интегрировать в наше общество, сохраняя их уклад и 

https://t.me/SergeyKolyasnikov/53630
https://t.me/SonOfMonarchy/12464
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традиции, хочется напомнить, что радикальные исламисты, которых 
по данным СК и МВД становится среди гастарбайтеров все больше и 
больше, умеренных мусульман вырезают с таким же азартом, как и 
христиан с друзами. Также могу напомнить, что именно Православие 
позволило наладить в Российской Империи мирное сосуществование 
христиан, буддистов и мусульман, где вновь прибывшим народам Им-
перии, дозволялось исповедовать свою Веру, при условии верности 
России. И это, несмотря на то, что Российская Империя позициониро-
вала себя, как православная держава и защитница всех христиан. Ока-
жись на месте русских христиан католики, всех татар бы насильно кре-
стили, а не согласных выслали бы из страны, как поступили испанские 
инквизиторы с иудейским и мусульманским населением Пиренеев.

Радикализация исламской уммы России через завоз мигрантов ни-
чего хорошего нам не несет. Все приезжие должны ассимилироваться 
в русских, в том числе по вере, или избрать местом своего жительства 
Кабул, если им по нраву жить по нормам шариата.

Еще возбудились какие-то многонациональные политологи, бук-
вально пишущие, что Русское Православие идет по пути «черносотен-
ства Иоанна Кронштадтского». Конечно, им приятнее видеть беззу-
бое поп-православие а-ля Макарская или Якеменко, которое молчит 
по важным политическим вопросам, проповедуя терпимость даже по 
отношению ко злу. Но это не есть настоящее Православие. Наша Вера 
всегда сопротивлялась злу силой, как писал православный философ 
Ильин. Иоанн Кронштадтский не ведал авторитетов, если человек впа-
дал в гордыню и ересь, как Лев Толстой на склоне лет, подвергшийся 
жесткой критике Святого Иоанна.

Я всегда писал, что идеологией России, ее главной скрепой должны 
быть просвещенный православный консерватизм. Чтобы не квакали 
исламисты и либералы, наши храмы полны, наши Крестные ходы со-
бирают больше людей, чем любой политический митинг.

Отрадно видеть, что после начала СВО Русская Православная Цер-
ковь обретает свой голос в важных политических вопросах: военные 
священники благословляют батальоны имени Православных святых 
на ратные подвиги. Патриарх делает важнейшие верные заявления.

Именно Огненное Атомное Православие неистового Святого Иоан-
на Кронштадтского должно быть основой Русской Идеи 21 века. В этом 
наша сила!

Платон Беседин
Главные фашисты и нацисты в России - это абу-бандиты.

https://t.me/pbesedin/2833
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ДВАДЦАТЬ ДЕВЯТОЕ ОКТЯБРЯ

Сегодня:
• ИеРУСалим - исконно русский город,
• ЦИПСО в лице евреев из Америки спровоцировало еврейские по-

громы в Дагестане, чтобы скомпрометировать Россию, а главный 
организатор там Зеленский,

• «Многополярный мир» будет выглядеть как одна большая Ма-
хачкала,

• Заговор птицеферм,
• Израиль - государство-палач, которое пригрелось в мошонке Аме-

рики,
• Русофобствующий Лукашенко грезит о мире России с неона-

цистом Зеленским,
• Генерала Макаревича заменили на генерала Теплинского,
• С днем рождения, Комсомол!

Образ будущего
В Краснодарском крае поражен Афипский НПЗ – удар нанесен  БПЛА 

самолетного типа. Радиус нанесения удара 25-30 км. Так что работала 
группа диверсантов на месте, 2-3 человека, причем таких групп в Крас-
нодарском крае может быть множество. Расследуется версия, что на-
водил кто-то из работников НПЗ, так как всю пятницу и субботу нефте-
наливные ёмкости заполнялись на максимум перед переработкой. 

Общий ущерб более 45 млн рублей.

Илья Кива - ZOV КРОВИ
Западу сесть бы тихонько с русскими договориться: где ваше, а где 

наше. Израиль скоро закончится и евреев спасать и переселять куда-то 
нужно будет !!! 

Да и давно пора наказать галичан (западенцев) за их предательство 
и преступления.

МИГ России
Газета The New York Times сообщает, что Израиль приостановил пла-

ны крупномасштабной наземной операции в Газе и заменил их не-
сколькими ограниченными по согласованию с США.

Сладков +
ПОЙДЁТ ЛИ ИЗРАИЛЬ В СЕКТОР ГАЗА С ЦЕЛЬЮ ПОЛНОГО ЕГО УНИЧ-

ТОЖЕНИЯ?
Пойдёт. Только предупреждать никого не будет. Мы уже говорим о 

слабости армии Израиля: они колоннами ездят, не рассредотачива-
ются, не маскируются… Да они научатся, причём в считаные дни. Но 
военные сектора Газа тоже научатся. И пойдёт кровавая резня.

https://t.me/obrazbuduschego2/15752
https://t.me/The_Kyva/6235
https://t.me/mig41/30173
https://t.me/Sladkov_plus/8968
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ИА «Стекломой»
Колоссальное шествие «новых англичан» в поддержку Палестины. 

Лондон, Великобритания, 28 октября 2023 года.
На втором видео участники шествия избивают немногочисленных 

коренных жителей под крики «белый мусор!».
Европейская христианская цивилизация постепенно завершает своё 

существование.

Homo Politicus. Мария Сергеева
До прихода семитских племен, ставших впоследствии народом Из-

раиля, в городе Иерусалим жило ханаанское племя иерусеев (они же 
- иевусеи). Так вот, оказывается, существуют целые конспирологиче-
ские теории, что это (та-даам!) были древние русы (видимо наряду с 
этрусками, как иначе). Так что ИеРУСалим исконно русский город, но 
ящеры опять от нас правду скрывают:)

Скурлатов live
По своей жестокости в отношении Палестины израильский фашизм 

сегодня ничуть не уступает, если не превосходит гитлеровский — Ка-
дыров. А вот с этим согласен. Во многом дутый миф о Холокосте в купе 
с враньем о богоизбранности воспитали из довольно большой части  
евреев такую сатанинскую и звероподобную массу, что диву даешь-
ся.  Тысячи прицельно убитых израильскими ракетами арабских детей 
чего стоят. Сионизм это тот же нацизм, экстремистская форма суще-
ствования Израиля, который должен быть реорганизован. Экспери-
мент с созданием по решению Сталина и Рузвельта мононациональ-
ного гособразования  оказался, неудачным. Ну а Рамазану предлагаю 
все свои вооруженные подразделения отправить в Сектор Газа. Спа-
сать палестинцев. Не оправдываю терроризм палестинцев, но когда-то 
должна быть поставлена точка на многолетней вражде пришлых ев-
реев с коренными арабами. Есть решение  ОНН в конце концов о соз-
дании Палестинского государства. Где оно?

Логика Маркова
Говорят, что именно ЦИПСО смогло организовать гротескные пои-

ски  рассерженными мусульманами в гостинице в Хасавьюрте, Даге-
стан, якобы еврейских беженцев, якобы которые переехали в Даге-
стан из Израиля в поисках убежища.

Сумасшедший дом. Наши наивные люди кажется готовы поверить 
любой фантазии и легко манипулируются коварными злодеями.

Димитриев
Дагестанцы, которые ищут еврейских беженцев в хасавюртовской 

гостинице это конечно смешно. Но напоминаю, что недавно многие 
всерьез обсуждали массовое переселение евреев в Херсонскую об-
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ласть и что опустошение этих мест как раз для этого происходит. Инте-
ресно во всех странах есть народные поверья, что их прекрасную зем-
лю решили отдать евреям? В Казахстане например есть?

Империя очень зла
Гражданам Израиля, выселенным из отеля, будут предоставлены 

места в поселении лагерного типа — Глава Дагестана Сергей Меликов

Спросите у Расула
Несколько сот людей собрались у махачкалинского аэропорта, что-

бы встретить рейс Тель-Авив-Махачкала из-за слухов, что на борту лай-
нера якобы могут быть беженцы из Израиля, которые хотят переехать 
жить в Дагестан.

В целом обстановка спокойная.

Спросите у Расула
Дагестанская женщина с плакатом «Детоубийцам нет место в Даге-

стане» в махачкалинском аэропорту встречает рейс Тель-Авив — Ма-
хачкала.

Donrf
Испанский стыд... Работают профессиональные провокаторы

Спросите у Расула
Разоренная и неконтролируемая толпа пробилась на территорию 

аэропорта в поисках беженцев из Израиля которые якобы прилетают 
ресурсом из Тель-Авива.

Капитан одного из лайнеров просит пассажиров оставаться в само-
лете.

Все очень плохо.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Граждане дагестанцы и мусульмане России, прекратите вестись на 

провокации евреев из Америки. Именно они сейчас вами манипули-
руют через украинские каналы вроде «Утро Дагестана»  для того что-
бы обострить внутриполитическую обстановку в России. Наш общий 
враг Америка, которая давно угнетает страны Ближнего Востока уме-
ло стравливая всех со всеми во всём мире. Ведясь на поводу у их про-
вокаторов вы играете Америке и их союзникам на руку. Хотите помочь 
Палестине? Тогда нужно действовать по другому. ХАМАС и Хезбола не 
запрещены в России.

BRIEF
Вот, что происходит в аэропорту Махачкалы, куда должен приле-

теть рейс из Израиля.
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BRIEF
ОМОН в аэропорту готовится обеспечить безопасность пассажиров 

рейса, прилетевшего из Израиля. Также усиление объявлено в здани-
ях Управления МВД Каспийска и Махачкалы.

BRIEF
В Дагестане толпа в районе аэропорта останавливает и обыскивает 

все автомобиля, даже полицейские. Ищут прибывающих из Израиля 
людей.

Скурлатов live
Самолет с евреями из Израиля сел в пригороде Махачкалы на за-

пасной аэродром, спасаясь от разъярённых антисемитов. Нет слов , 
чтоб комментировать. Полный провал нацполитики на Кавказе.

Игорь Караулов
Это вообще позор какой-то. Беженцев из Израиля нужно здесь встре-

чать как родных. Они должны понимать, что вернулись домой. А не 
вот это всё.

BRIEF
Более 30 человек доставлены в отдел полиции в Карачаево-Черке-

сии за участие в несанкционированной акции, сообщает пресс-служ-
ба МВД по республике. Ранее жители КЧР собрались на митинг, где 
потребовали выселить евреев с их земли.

Пинта разума
Спонтанно такие вещи не происходят? Возможно, что сейчас в Ма-

хачкале можно на практике наблюдать как работают сетевые инфор-
мационные технологии. Неприятны две вещи: во-первых, аэропорт 
федерального значения могли бы защищать и получше. И во-вторых, 
в имиджевом плане для России как страны, декларирующей идеалы 
мирного сосуществования всех народов и конфессий, всё происходя-
щее - сильный удар.

В принципе, уже утром было понятно, что происходит нечто из ряда 
вон выходящее. Вполне можно было к обеду перебросить в Махачка-
лу полицейское усиление. Однако, спохватились только ближе к вече-
ру. Разумеется, порядок восстановят, а зачинщики окажутся под след-
ствием (благо, с видеофиксацией нет проблем).

Однако, важно понимать, что всё-таки это было? Случайный инфор-
мационный вброс, вызвавший такую эскалацию, или же целенаправ-
ленная психологическая операция?

Маргарита Симоньян
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То, что происходит сейчас в Дагестане, плохо. Очень-очень плохо. 
Интересно, кем организовано.

ФЕДОРОВ.
Известно кем! США разумеется. 
С помощью 5-й колонны в России! Майдан называется

Владислав Угольный #АнтисемитизмНеПройдет
Я чёт пропустил... Евреи вторглись в Дагестан?

Друид
Большинство глав республик СКФО заявили о категорической недо-

пустимости происходящих событий, когда группы кавказцев, по сути, 
начали охоту на сбежавших от войны евреев. Благоразумие востор-
жествовало, хоть и не совсем оперативно, как это было необходимо. 
Особенно, в таком нестабильном округе.

Несмотря на выпущенный пар, антисемитизм среди мусульман, в 
том числе в России, продолжает укореняться в умах и настроениях. 
Хотя этот гнев можно направить в полезное русло, при этом не отправ-
ляясь в Палестину. Те же ВСУ сражаются не без помощи инструкторов 
ЦАХАЛ и на средства еврейского банковского капитала. Своего осво-
бождения ждёт и переименованный еврейской общиной Днепропе-
тровск. Или это другое?

Скурлатов live
В Нальчике (КБР) подожгли еврейский культурный центр. По сооб-

щениям местных жителей кто-то закинул в строящееся здание центра 
горящие покрышки. Также на стене появилась надпись «смерть яху-
дам». «Яхуд» — по-арабски еврей. Не пора ли правоохранительным 
органам навести порядок с нагнетанием антиеврейской истерии? Да, 
Израиль - государство-террорист, но при чем тут российские евреи? 
Что за средневековое мракобесие?

Скурлатов live
Толпа антисемитов захватила аэропорт в Махачкале. Полиция и вла-

сти бездействуют. На лицо неуправляемый бунт. Следующим действи-
ем будет захват власти в Дагестане. Неужели непонятно? Ау? Напоми-
нает «марш» Пригожина. Та же беспомощность в пресечении проти-
воправной деятельности. Назначьте кого-то из моих замов ответствен-
ным, который погасит волнения и наведет конституционный порядок 
в регионах Кавказа. И не только Кавказа. Ничто так не ослабляет госу-
дарство как нерешительность центральных властей.

Поддубный |Z|О|V| edition
Кто бы не стоял за беспорядками в Махачкале, этих людей нужно 

найти и наказать по всей строгости закона. В России недопустима не-
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нависть по национальному признаку, в России не может быть еврей-
ских, таджикских, украинских, любых других погромов. У нас не мо-
жет быть «культуры отмены» и механизма навязывания коллектив-
ной вины. То, что Тель - Авив убивает мирных жителей Сектра Газа ни-
кому в России не дает права так встречать или пытаться встречать лю-
дей из Израиля или из любой другой страны. Запад долго старался, 
чтоб открыть ящик Пандоры. И теперь руками провокаторов радостно 
пытается разжечь кострище. Мы и воюем сейчас, потому что мы хо-
тим жить в справедливом мире, а для этого мы и с себя должны стро-
го спрашивать.

Kotsnews
Меня как-то спросили знакомые, стоит ли ехать отдыхать в Даге-

стан. Я честно сказал, что я со своими детьми туда бы не поехал. И это 
притом, что я там бывал десятки раз. И у меня есть там огромное ко-
личество знакомых и товарищей. Их, я уверен, нет в толпе этих неда-
леких людей, которых как малых детей развели ЦИПСОшники. Вот из-
за них и не советовал.

Теперь понятно, на какой теме нас будут раскачивать к 24 году. Репе-
тиция прошла успешно. И если не будет жесткой и оперативной реак-
ции государства на этот пещерный террор, дальше будет только хуже.

Представьте, что сейчас чувствуют люди в этих самолетах. Насколь-
ко они перепуганы. Отличная реклама курортов Дагестана.

Александр Ходаковский
В дагестанской ситуации не очень важен повод - важна форма ре-

ализации.  Силовики наведут порядок, но следует понимать, что нас 
сейчас пробуют на зуб.

🇷🇷 Джига на могиле
Пещерная глупость, дикий шовинизм, какая-то немыслимая наи-

вность и при этом готовность убивать, что нам сейчас показывают жи-
тели российского Дагестана и ряда других мусульманских регионов, 
что комично ищут и не могут найти в своих регионах евреев — это 
одно из главных достижений многонациональной идеологии.

Этих людей государству нужно было вытаскивать из архаики, а не 
называть архаику какой-то уникальной ценной мульти-культей, лёгким 
объяснением, почему в этих регионах не нужно ничего менять. 

Уровень Дагестана — буквально, комедия Борат, но только не по-
нарошку и не на потеху зрителю, а в реальной жизни.

Маргарита Симоньян
Придурок заявил, что ‘российский антисемитизм и глубокая нена-

висть к другим народам носят системный характер’.
Поэтому тебе, еврею, позволили заработать здесь у нас, у антисе-

митов, на виллу и на цацки?
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Еще вопрос - о каких ‘других народах’, которые ненавидит ‘россий-
ский народ’, речь? В ‘российском’ народе сотни других народов. Я, на-
пример.

И ниче, слава Богу, не жалуемся.
Если бы ты еще, придурок, не охотился за мной и моей семьей, во-

обще не на что было бы жаловаться.
А самое клевое, что все сразу поняли, о каком придурке речь.

Alex Parker Returns
Все ждали нечто подобное в Лондоне, Париже, Берлине, но погро-

мы начались с Дагестана. Просто повезло.

Старовойтов о политике
Достаточно вспомнить, что именно в Дагестане были бунты против 

ковида, против мобилизации, там массово совершают разводы ради  
получения пособий, там проблемы у губернатора Меликова с мест-
ными элитами и там массовые неподконтрольные хищения электроэ-
нергии (т.н. «дага-майнинг»), и браконьерство  осетровых на Каспии, 
и много еще чего. Теперь вот еврейские погромы намечаются. 

Особенность ситуации в том, что хищения и митинги протестов не-
приятны, но являются делом внутренним. Но вот когда случатся по-
громы, то СМИ на Западе выйдут с первополосными заголовками «Ев-
рейские погромы в России». Ведь это мы, здесь внутри, погружены в 
национальную специфику кавказских регионов - нас долгие годы учат 
относиться к этому с молчаливым пониманием, за границей же все жи-
вущие в России - русские. И русским только имиджа погромщиков-ан-
тисемитов еще в мире не хватает для полного комплекта - Дагестан 
решил помочь по-братски. Но проблема здесь не в зловещей цыпсе, 
конечно, а в региональной власти, которая не сумела удержать ситуа-
цию. Следующие выборы главы Дагестана только в 2025 году. Но, ду-
мается, это может произойти и раньше.

Что-то знаю / Павел Данилин
Как работают ЦИПСОшники то. Ажно про погромы в России загово-

рили... Разжигают только в путь.

Русский тарантасъ
Чем примечательно посещение аэропорта «Каспийска» народными 

исламскими массами? Тем, что все по нотам, есть с чем сравнивать, 
работал на 13 «цветных» революциях. Правда, российская «цветная» 
тема имеет некоторые особенности.

1. Традиционное поведение силовиков - они исчезли, как только со-
бралась критическая масса. 

2. В других странах, при исчезновении силовиков с улиц и вообще 
из ноосферы, хозяева кабинетов начинают выносить компьютеры и 
шубы из гардеробов. Но, в России все немного не так. В России дают 
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восставшим что-то этакое отчебучить, отжечь, и только потом, спустя 
часов 10-15, когда новизна ощущений у восставших начинает спадать 
и наступает физическая и психическая усталость - их начинают раз-
гонять и брать. И они уже будут точно знать - за что, даже если и не 
сознаются. Потом еще долго силовики берут отличившихся, зачищая 
хвосты. Чтобы ничего больше не выросло. Если кто-то думает, что си-
ловики СК, вечно тренированные сидящими в зеленом лесу под зеле-
ным знаменем, как-то подрастеряли волю к победе, они сильно оши-
баются.

3. У Дагестана есть некоторая политическая особенность. Полити-
ком в Дагестане считается тот, кто может вывести на разборки от 10 
кунаков-джигитов, пусть даже и с палками от швабр. После работы с 
задержанными очень быстро выяснится - чьи это кунаки бегали по аэ-
ропорту. И меры будут приняты уже не на уровне подъездных амиров. 
Можно вспомнить,судьбу «Ночного губернатора Дагестана» Амиро-
ва. Прилетели вертолеты, и увезли его в Лефортово. А кунаки, напо-
минавшие частную армию, подевались кто куда. 

Хохлам сейчас галлюцинируется вялый»Беркут» на Грушевского 
«ждущий приказа» под дрожащей полководческой дланью Янукови-
ча. Но на Кавказе будет совсем другая история - оцепили,с двух сто-
рон подошли БТР, огнем всех загнали под подоконники, из «Шмеля» 
задули - приходи, кума, любоваться!

 Но, пока, будет пауза и бесчинства. С потерей лица народов-ан-
тифашистов и их особого положения в обществе. Нам расскажут про 
«отщепенцев дагестанского народа», но что-то на видео многовато на-
рода «отщепилось»...

Логика Маркова
Евреи зачем прилетели в Дагестан? Что они ищут в мусульманской 

республике? Да большинство из них летит в Москву, для дешевизны, 
через стыковочный рейс в Махачкале. Единицы имеют каких то род-
ственников на Кавказе и не полетят в Москву.

Но главное, что Россия свободная страна и права всех евреев долж-
ны быть абсолютно защищены всей мощью российского государства.

Евреи имеют полное право быть в любом регионе России. Не надо 
превращать жизнь евреев в фашистский беспредел.

Д///ИХАД
Братья, автобус с евреями уехал и сейчас стоит в центре Авдеевки.

АДЕКВАТ Z
Имя тем, кто беснуется в махачкалинском аэропорту - бараны.
Факт этих беснований для Дагестана - позор.
Сам по себе вскрывшийся нарыв при этом - в известном смысле 

благо. При том непременном условии, что все, кому положено, отра-
ботают по уставу, от спецназа прямо в моменте до отделов Э и след-
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ствия на следующем шаге.
А республиканским властям в любом случае предстоит ответить на 

массу заслуженных вопросов, и количество этих вопросов будет во 
многом зависеть от осмысленности их действий прямо сейчас.

Логика Маркова
Россия вот сейчас в эти часы должна доказать, что Россия это без-

опасная для евреев страна. Россия сдаёт экзамен в эти часы на анти-
семитизм. Антисемитизм должен получить мощный государственный 
отпор. Жестче надо, жёстче.

Логика Маркова
Пропалестинские и антиизраильские протесты и даже беспорядки 

проходят сейчас во всех странах мира. Но вот получится всемирный 
позор для России, если единственная страна где случится реальный 
еврейский погром и реально погибнут евреи, будет Россия. 

Антиеврейский погром должен быть остановлен жёсткой рукой го-
сударства.

Старовойтов о политике
События в Дагестане - очень плохая новость для русских правых, в 

первую очередь для борцов с мигрантами. Вновь будут ужесточены 
меры по борьбе с экстремизмом. Что, впрочем, ожидаемо перед пре-
зидентскими выборами. Межнацконфликты - одна из самых опасных 
тем, которая силами борцов с мигрантами стала серьёзно влиять на 
политическую повестку. 

Другими словами, погромы устраивают в Дагестане, а расплатятся 
за это админы патриотических телеграм-каналов.

Платон Беседин
Кадры из аэропорта в Дагестане - это позорище. В том числе, и для 

местной власти. Дагестан в очередной раз показывает, что это какой-то 
отдельный, врезанный мир. 

Я могу каждый день переживать за мирных жителей Газы, но это не 
превратит меня в зверя. А те, кто творит беспредел в аэропорту, так 
избавляются от боли быть человеком. 

К слову, парень, кому я передавал бронежилеты в последний раз, 
был из Дагестана. Вот он для меня настоящий дагестанец. А эти… по-
зорище.

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Тем временем в Махачкале случилось два события:
- наконец-то показался спецназ с дубинками;
- толпа выбежала на летное поле, а со всех концов города спешит 

подкрепление.

https://t.me/logikamarkova/8848
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Власти придется подавить бунт с предельной силой. А после все эти 
бесчисленные молодые мужчины должны отправится на СВО добро-
вольцами.

В противном случае, эту модель признают рабочей, и в обозримом 
будущем будет еврейский погром в Москве.

МАРДАН
TACC 
В Махачкале несколько сотен человек собрались на акцию проте-

ста у аэропорта
---
По версии государственного информагентства, у аэропорта Махач-

калы проходит «акция протеста против агрессии Израиля»
Кого-то уже завтра уволят.

Логика Маркова
Чем безопаснее евреям в России, тем серьёзнее звучит критика дей-

ствий правительства Израиля со стороны правительства России. А если 
бы в России были антиеврейские погромы, слова МИД России звуча-
ли бы как пустой звук.

Старая площадь
Все зачинщики беспорядков будут арестованы, сообщают местные 

власти Дагестана, которые прошляпили момент с незаконными ми-
тингами, приведшим к закрытию аэропорта в Махачкале. 

Точно также глава республики рапортовал год назад, когда через со-
цсети людей выводили на митинги против начала частичной мобили-
зации. Казалось бы, должны были сделаны выводы, кадровые пере-
становки, но как только волнения успокоились чиновники также рас-
слабились. И вот он результат. 

Явно митинги организованы кем-то очень грамотно. Подготовлены 
провокаторы, которые кричат из толпы про евреев в автобусах в аэро-
порту и координируются через мессенджеры. Не исключено, что эти 
движения кто-то курирует из-за границы. 

Но всего этого бы не было, если велась ежедневно и очень плотно 
работа внутриполитического блока республики. Теперь остается толь-
ко тушить эти локальные пожары, вызывая спецназ и дополнитель-
ные силы Росгвардии.

Умный еврей при губернаторе
Это даже не просто подарок США, Израилю, Украине. Это  легити-

мация войны против Российской империи. «Погромы» - важнейшая 
часть мифа, на котором стоит сионизм. Без «погромов» не было бы ни 
Израиля, ни могущественной еврейской общины в Америке. Без «по-
громов» не было бы и русской революции. И ненавидеть Россию за-
паду было бы куда как сложнее. 

https://t.me/mardanaka/16923
https://t.me/logikamarkova/8851
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Теперь в руках запада - великолепное, лучшее оружие для того, что-
бы кричать: бандеровцы вовсе не те, чем кажутся. А вот русские - вот 
они устраивают «погромы».

Пинта разума
Спонтанно такие вещи не происходят? Возможно, что сейчас в Ма-

хачкале можно на практике наблюдать как работают сетевые инфор-
мационные технологии. Неприятны две вещи: во-первых, аэропорт 
федерального значения могли бы защищать и получше. И во-вторых, 
в имиджевом плане для России как страны, декларирующей идеалы 
мирного сосуществования всех народов и конфессий, всё происходя-
щее - сильный удар. 

В принципе, уже утром было понятно, что происходит нечто из ряда 
вон выходящее. Вполне можно было к обеду перебросить в Махачка-
лу полицейское усиление. Однако, спохватились только ближе к вече-
ру. Разумеется, порядок восстановят, а зачинщики окажутся под след-
ствием (благо, с видеофиксацией нет проблем).

Однако, важно понимать, что всё-таки это было? Случайный инфор-
мационный вброс, вызвавший такую эскалацию, или же целенаправ-
ленная психологическая операция?

Платон Беседин
Уже сейчас во всех соцсетях мира – разъярённая толпа из Дагеста-

на. Завтра – на всех первых страницах крупнейших СМИ.
А это где? А это ж в России! Кстати, будьте уверены, что «мировые 

СМИ» будут вещать, что это всё русские варвары. Я об этом книгу пи-
сал – знаю, как работает с XIII века. 

Толпу направили чётко. Для чего? Во-первых, дискредитация Рос-
сии. Во-вторых, дестабилизация региона. В-третьих, демонстрация 
силы. Мол, можем.

И, к сожалению, такое происходить может, если гуру российской 
пропаганды по-прежнему будут тратить миллиарды, доверяя инфор-
мационную и внутреннюю политику кумовьям, эскортницам, pr-«све-
точам» и прочим эффективным менеджерам, лепящим для верхов 
«комарносанеподточит» отчётики.

Умный еврей при губернаторе
Радость в украинских и в израильских телеграм-каналах такая, что 

спрашивать «кому выгодно» как-то даже нелепо. «некрасиво подо-
зревать, когда вполне уверен». 

Но с тех, кто должен был следить за ситуацией и обеспечивать по-
рядок и безопасность, это вины не снимает. Да, была вражеская про-
вокация. Да, умелая. А вы куда смотрели?

Старая площадь
Но с точки зрения мусульманского мира — жители Махачкалы стали 

https://t.me/pintofmind/3445
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сегодня главными защитниками арабского мира. Палестинские пабли-
ки массово репостят сообщения о беспорядках в аэропорту, поджоге 
недостроенной синагоги и прочие истории, где дагестанцы ищут ев-
реев. 

Главное, чтобы сейчас это не стало примером для других мусуль-
ман, разбросанных по всему миру.

Роман Сапоньков
Ситуация в Дагестане такой же кризис как марш Пригожина  на Мо-

скву. Второй день беспорядки, взяли штурмом аэропорт, в шаге от рас-
прав и стрельбы. Представьте, что вместо евреев «виновными» назна-
чили бы русских или правоохранителей или зависимость региона от 
Москвы. Местные власти и силовики  демонстративно самоустрани-
лись. Профилактика на местах провалена.

ЧАДАЕВ
По Дагестану. Неочевидная деталь. Работал там некоторое время, в 

самом начале каденции Васильева. Уже тогда коллеги, кто мониторит 
инфополе, отмечали довольно существенный тренд на рост турецко-
го медийного присутствия в Дагестане, в первую очередь по телесмо-
трению и соцсетям. Ну и подумайте, как глазами соответствующей ау-
дитории выглядел эрдогановский митинг в аэропорту, и видосы отту-
да в чатах и форумах.

Андрей Медведев
Всем же понятно, что дело собственно не в Дагестане? Что тут отра-

батывается прямо сейчас технология инфовойны, управления масса-
ми? Это просто полигон. Сейчас  сотни вражеских специалистов PsyOps 
внимательно следят за действиями власти, толпы, информационным 
освещением ситуации. И делают выводы.

Просто в следующий раз, когда авторы учтут свои недоработки, бу-
дет другой клич. И не в Дагестане. А против, например, русских угне-
тателей в каком-нибудь крупном регионе.

И обращен он будет, например, к иностранным рабочим, к мигран-
там. «Помни восстание 1916 года».

 Скажете, не бывает такого? Да уж конечно. Три войны - Ливия, Си-
рия, Украина 2014 - запустили через соцсети. 

Можно качнуть другую тему. Русские против русских.  «Пока вы на 
фронте....»

Можно запустить тему ненависти регионов к жителям больших го-
родов. «Они живут на ваши деньги»

Такие вот дела. Это «мятежевойна», о которой мы пишем постоян-
но с коллегами. 

Поэтому так важно, чтобы реакция власти на события в Махачкале 
была быстрой, четкой, внятной и жёсткой.

https://t.me/RSaponkov/6278
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Раньше всех. Ну почти.
😉😉ЧГТРК «Грозный» предупреждает жителей Чечни о распростра-

няемом фейке: в аэропорт Республики не прилетают рейсы из Израи-
ля

Ранее в сети появилась информация, что рейсы якобы прилетают в 
аэропорт Грозного.

НОД Россия 🇷🇷
Аэропорт в Махачкале.
Судя по характеру действий и организованности видно, что там был 

костяк провокаторов майданщиков. Маски, бригадиры в красных курт-
ках и тд. Для них Палестина и евреи это только повод, цель смута в Да-
гестане, дестабилизация и расшатывание России.

Логика Маркова
Зеленский и Дагестан. Именно Зеленский главный организатор по-

пытки еврейского погрома в Дагестане. 
Самый активный ресурс организаторов погрома - тгк Утро Дагеста-

на. Его организовал  Илья Пономарев, бывший депутат Госдумы, а сей-
час он под контролем СБУ. У Пономарёва есть даже интервью раньше 
по этой теме. Другие ресурсы ЦИПСО также очень активно подталки-
вают дагестанцев к еврейским погромам. 

Цель с которой Зеленский организовал еврейский погром в Даге-
стане - показать Россию как антисемитскую страну, - склеить ХАМАС 
и Россию, - склеить Израиль и Украину - и с помощью этого добиться, 
чтобы 100 миллиардов долларов США пошли не одному Израилю, а 
Израилю и Украине в одном пакете, как это хочет Байден. 

Россия должна не терять время, а прямо обвинить Зеленского в ор-
ганизации попытки еврейского погрома в Дагестане. Таковы реалии 
гибридной войны.

Сыны Монархии
Скажите парням из Махачкалы, что президент Украины - еврей. И 

можно ему отомстить за Палестину прямо вот сейчас. Надо только за-
писаться в штурмовые отряды армии России.

Kotsnews
СУ СК РФ по Дагестану в связи с беспорядками в аэропорту Махач-

калы возбудило уголовное дело по статье 212 - массовые беспорядки. 
Но вообще там должен быть целый букет статей. От применения 

насилия к редким представителям власти (хотя все еще впереди) до 
разжигания.

AGDchan
События в Дагестане показывают замер настроений в исламском 

https://t.me/bbbreaking/168574
https://t.me/NODrus/46630
https://t.me/logikamarkova/8852
https://t.me/SonOfMonarchy/12498
https://t.me/sashakots/43043
https://t.me/Agdchan/12569


ОГЛАВЛЕНИЕ 1325ДВАДЦАТЬ ДЕВЯТОЕ ОКТЯБРЯ

обществе. Эти эксцессы и скорее всего провокации чрезвычайно вред-
ны и недостойны. Но исламский мир, наблюдая события в Палестине, 
закипает. Это холодный факт. Два миллиарда мусульман входят в ре-
жим ненависти к Израилю и поддерживающему его односторонне и 
безоговорочно Западу. Это самое начало очень серьезного процес-
са. Шейх Насралла глава Хезболлы сегодня мелькнул на 3 секунды на 
экране вместо выступления, и весь мир сейчас это обсуждает. Триг-
гером необратимой и неконтролируемой эскалации может стать все 
что-угодно. Но наши враги умеют цинично переводить удары от себя 
на других. Это один из классических приемов сетевых войн. Сейчас 
надо быть как никогда бдительными и очень внимательными к геопо-
литике.

Маргарита Симоньян
Аэропорт освобожден. Работайте, братья!

МАРДАН
Разъяренную толпу удалось вытеснить со взлетно-посадочной по-

лосы, также практически всех удалось вывести из здания аэропорта 
на площадь перед авиагаванью. По данным «Базы», к этому часу по-
страдали 4 человека, еще один из прорвавшихся сломал ногу, прыгая 
по заборам. Его увезла скорая.

Сейчас перед воротами аэропорта дагестанцы устроили митинг. С 
недовольной толпой общаются министр по нацполитике Дагестана Эн-
рик Муслимов и министр по делам молодежи Камил Саидов.

Образ будущего
Силовики не контролируют аэропорт. Частично взято под контроль 

ВПП и часть летного поля.
Склады и магазины аэропорта Махачкалы разграблены. Оргтехни-

ка и оборудование торговых залов и галерей, а также компьютеры и 
кассовые аппараты сломаны или украдены. Полиции удалось защи-
тить серверные и таможенные службы и узлы аэронавигации и погра-
ничный пункт.

Димитриев
Моему ялтинскому товарищу только что таксист изложил офиген-

ную теорию о том, что евреи хотят устроить руками мусульман резню 
в России, чтобы после ядерной войны переехать в Крым. Ждите пои-
ски покемонов евреев в Ялте)

Холмогоров
И еще раз. 
До тех пор пока в России не будет проводиться жесткая политика 

интеграции вокруг единых русских ценностей, наша страна будет бес-
конечно полем войны чужих цивилизаций и культурных групп.

https://t.me/margaritasimonyan/13355
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Причем все воюющие на нашей территории группы будут воспри-
нимать нас русских как жертвы и объекты подавления.

Идеология и практика многонационалии превращают Россию из 
субъекта мировой политики в поле боя. Армяне и азербайджанцы, уз-
беки и киргизы, израильтяне (с подтянувшимся Западом) и палестин-
цы (с подтянувшимся исламским миром) и далее везде.

Все будут мутзить друг друга воспринимая русских как недоразуме-
ние и элемент пейзажа.

И происходит это именно потому что бюрократия РФ всеми сила-
ми раскармливает их инаковость, особенность, идентичность (в том 
числе чуждую трансграничность). Особенно это очевидно в  регионах 
с серьезным присутствием ислама, находящихся под постоянным об-
лучением из Турции, СА и других центров влияния и подпитываемых 
вновьприбывшими мигрантами. 

Но точно так же это очевидно и в столицах с их обильным присут-
ствием иноэтнического и новиопского населения безоговорочно ори-
ентированного на Запад, Израиль и Украину. 

При этом русское самосознание, русское чувство доминирования, 
которое только и может собрать  Россию как субъект, продолжает по-
давляться. Мы по прежнему гости в своем собственном доме и нам 
пытаются указать на место. А тем временем наш дом рвут на куски. 

Без четкой русской суверенной идентичности России и без жестко-
го обрубания трансграничной лояльности  на всех направлениях, эти 
веселые ребята скоро все тут разнесут.

Сыны Монархии
Этнические либералы из столичных гостиных и кружков читателей 

Торы, певцы многонациональной России из ультраохранителей, ми-
грантофилы, ММА-исламисты, советские интернационалисты, все они 
столько лет пели нам, что нет страшнее зверя, чем русский фашизм. 

В итоге стоило начаться палестино-израильскому конфликту, как вы-
яснилось, что этнические либералы готовы на все, чтобы уничтожить 
всех арабов до последнего ребенка, а кавказских исламистов, хлебом 
не корми, дай линчевать евреев. 

  А вот русского фашизма не существует. Даже в тяжелых условиях 
СВО на Украине, в боях с коварным и жестоким врагом, русские вои-
ны не опускаются до карателей мирного населения, в отличие от пред-
ставителей некоторых диаспор. 

Получается, нацистов в России все это время искали не там и не в 
том месте. Обличителям русского нацизма надо было просто посмо-
треть в зеркало, чтобы увидеть оскал настоящего шовинизма.

Димитриев
В какой момент дагестанские борцухи обнаружат, что самые глав-

ные страшные евреи сидят в Москве? И среди них уже нет Пригожи-
на. 

https://t.me/SonOfMonarchy/12503
https://t.me/russ_orientalist/16010
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P.S. кто-то же догадается им это вбросить)

Лев Вершинин
О ситуации в Махачкале. 
Давайте оставим в стороне «еврейскую» тему. Тема могла бы быть 

какой угодно. Но факт: молодежь безумствует,  а власти молчат. 
В то время, как подобное власти (любые!) не должны, а обязаны га-

сить в зародыше. Выхватывая потенциальный «салафитский» актив. 
А с другой стороны, как им реагировать? Это ж Дагестан. Это ж мо-

лодняк. И это ж как бы в защиту ислама. И еще много привходящих.  
Так что, местная власть будет молчать, ибо, прояви она жесткость, 

завтра в каком-нибудь горном ауле заплыхает, - а куда пойдет пал, 
хрен зна. Тут нужен четкий приказ из Центра.

А с Центром хрен что поймешь. С учетом странноватых фокусов г-на 
Кадырова, его симпатиков в регионах, броско названных батальонов 
и переданной ему тяжелой техники. 

Но, с третьей стороны, привычно сделать вид, что в домике, тоже 
никак: вседозволенность заразна, - и еще чуть чуть, нынешний Кремль 
станет Кремлем 1989, когда там боялись даже пискнуть насчет траге-
дий в Сумгаите, Баку и Оше, за которыми торчали уши местных элит, 
проверявших Центр на вшивость.

В общем, очень серьезный экзамен для Кремля, и очень эффектив-
ная работа «Утра Дагестана».

Фитилек горит, Кремль в вилке, а у меня, не дай Бог, поуменьшится 
оснований утверждать, что покровители наци сидят только в Киеве...

МАРДАН
Глобальный Юг - он такой. 
А вообще, я подозреваю, что именно так будет выглядеть и соб-

ственно «многополярный мир». Как одна большая Махачкала.

Роман Сапоньков
Помню, ещё до СВО мы дискутировали с одним моим товарищем 

на предмет западной цивилизации и запаса прочности. И была такая 
мысль, что власть в  России как огня боится митингов, считая боль-
шой опасностью для государственного строя. Типа, через них можно 
устроить Майдан. А на Западе митинги это способ спустить пар из об-
щества и сделать власть сильнее, отведя фокус внимания от проблем. 
И на этом я делал вывод, что российская вертикаль может быть менее 
устойчивая, чем западная. 

А теперь могу констатировать, что феерически ошибался с выво-
дами. Два года СВО, потеря Херсона и Харьковской области,  по трас-
се «Дон» на Москву несутся колонны мятежников, разъярённые даге-
станцы берут штурмом аэропорт.

Расскажите об этом до СВО, у любого россиянина одно любое из 
этих событий вызвало бы ощущение конца света и начала крушения 

https://t.me/putnik1lv/5740
https://t.me/mardanaka/16915
https://t.me/RSaponkov/6299
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государства. 
А сейчас российское общество и вертикаль власти монолитны и спо-

койны - прочитали новости в Телеге и с утра на работу. Будет что обсу-
дить в курилке.

После СВО надо митинги разрешать. Любые. После такой прививки 
всем будет глубоко пофигу. Условный Навальный на Красной площа-
ди орет кричалки? Ну да, помним в октябре 23 в Махачкале тоже кри-
чали задорно. Идёт к воротам свергать Верховного? Ммм. Жалкая па-
родия на июнь 23. Пусть попробуют перелезть через стену - снимем 
сиквел «Игры престолов», повеселим заскучавший народ. Главное как 
в оригинале не забыть кого-нибудь совокупить.

Русская Идея
России одинаково опасно солидаризоваться и глобальным Югом, и 

с глобальным Севером - нужно поскорее заканчивать СВО и развязы-
ваться с мировой историей, которая постепенно движется к третьей 
мировой. «Остров Россия» - это императив к выживанию.

ВЧК-ОГПУ
Обстановка в аэропорту Дагестана. Погромщиков осталось мало. По-

лицейские не проводят никаких задержаний, просто уговариают уйти.

МИГ Россия
Аэропорт Махачкалы освобожден от несанкционированно проник-

ших граждан. 
Теперь точно.

Larkin
Остается вопрос – они задержаны или просто ушли?

ВЧК-ОГПУ
Погромщики спокойно и неспеша  покинули аэропорт.

Скурлатов live
Что-то попритихли обитатели соловьевской инфопомойки. Не слыш-

но призывов остановить государство-террорист Израиль. С чего бы? 
Есть, конечно, один мотивчик... Который делает формально невозмож-
ным их пребывание в статусе провластных пропагандистов на зарплате  
в миллиарды рублей из бюджета РФ, которых всех скопом смотрит-чи-
тает меньше, чем нашу «сетку» ТГ-каналов примерно раз в 7 (семь).                                                                                                                                         
Ничтожество и серость торжествует в отдельных секторах  российско-
го государственного медиа-пространства.

ЖИВОВ Z
Сначала у нас были уличные митинги и схватки с омоном, правда 

https://t.me/RusskajaIdea/5002
https://t.me/vchkogpu/43338
https://t.me/mig41/30225
https://t.me/larkin_doc/14364
https://t.me/vchkogpu/43339
https://t.me/skurlatovlive/11867
https://t.me/zhivoff/11493
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недолго.
Яйца по 50 руб за десяток СO
Потом пришел ковид, всем выдали куаркоды, стали принудитель-

но делать прививки, не выпускали из дома, и собирались ограничить 
права непривитых.

Яйца по 100 руб за десяток СО
Слава Богу, потом сразу началась война. Смерть быстренько пере-

бежала из ковидариев под Работино и Авдеевку, где собирала сынов 
славянского народа по обе стороны фронта.

Яйца по 150 руб за десяток СО.
Тут в дело вмешались Арабы и евреи, и шире, все мусульмане. Ев-

реи стирали мусульманские кварталы в Газе с лица земли, но и му-
сульмане в стороне не остались. Разгромили аэропорт Махачкалы в 
поисках евреев.

Яйца по 200 руб за десяток СО.
- Пап, а причем тут Газа и Махачкала? - Не спрашивай…
Дело повернулось круто, чуть не началась ядерная война, но тут на 

землю упал метеорит, и всем стало немного не до этого.
Яйца подорожали до 250 руб за десяток.
Зарплата все это время была 80 тысяч в месяц.
Думаю, это заговор птицеферм.

Александр Проханов
Когда я был в Газе, я молился в соборе Преподобного Порфирия. 

Православный храм из грубо отёсанных камней. Тысячу лет в нём го-
рели и чадили лампады, и его своды – в тёмной шершавой копоти. 
Тысячу лет здесь пылали свечи, и его подсвечники покрывает воск ве-
ков. В сумраке на стене краснела фреска – чьё-то крыло или плащ. И я 
исповедовался у сурового грека-настоятеля древнего храма. Теперь в 
этот храм угодила бомба Израиля. Прицельно, в огонь лампад и све-
чей, в прихожан, в батюшку с золотой епитрахилью. Израиль, попав в 
церковь, вогнал гвоздь в Христа Распятого.

Израиль - государство-палач. Оно казнит Газу, как в прежние време-
на, когда казнили не сразу, а отсекали от мученика по ломтю: пальцы, 
кисти рук, отрезали уши, нос, выкалывали глаза, а потом четвертова-
ли и бросали на помост обезглавленное изуродованное тело. Теперь 
Израиль казнит Газу, разрушая в нём дом за домом, школу за школой, 
больницу за больницей, церковь за церковью. Мир в ужасе смотрит на 
эту казнь, не смеет подойти к эшафоту и только издали стенает, при-
читает, плещет руками. И кровь Газы брызжет на мир, кровь Газы – на 
всём человечестве.

Человечество смотрит, как убивают один из его народов, и бездей-
ствует. Бездействуют арабы, десятилетиями грозившие Израилю поги-
белью. Бездействуют сирийские, ливийские беженцы, наводнившие 
города Европы. Бездействует Иран, у которого убили прославленного 
бесстрашного лидера генерала Сулеймани.

https://t.me/aleksandrprohanov/199
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Американские авианосцы с сотнями бомбардировщиков, снабжён-
ных ядерными ракетами, следят за продлением казни. Охраняют па-
лача, презрительно смотрят на народы, которые мечтают о многопо-
лярном мире, но бессильны противодействовать Америке - этому по-
люсу зла, граду на холме, что воздвиг на вершине Капитолийского хол-
ма свою крепость и оттуда пасёт другие народы жезлом железным, 
радарами своих авианосцев, подлётным временем своих бомбарди-
ровщиков. Израиль пригрелся в мошонке Америки.

Америка казнит Палестину руками Израиля.
В эти дни кончается грандиозный проект «Холокост». Чудовищное 

избиение евреев во Второй мировой войне было сформулировано ев-
рейскими мыслителями в виде целого вероучения, имя которому - Хо-
локост. Это истребление евреев, оформленное Холокостом, заслони-
ло человечеству другие не менее жуткие истребления, такие, как ис-
требление русских, потерявших во время войны почти тридцать мил-
лионов. Эта потеря подорвала генетический фонд русского народа, 
который сегодня вымирает.

Холокост вызвал у остальных народов великое сострадание к евре-
ям, сделал евреев народом-мучеником. Человечество склонно состра-
дать. Вся мировая культура проникнута состраданием. Это сострада-
ние окружило еврейский народ священной стеной Холокоста, непро-
ницаемой для зла. Теперь государство Израиль разрушило эту стену, 
оно приступило к уничтожению целого народа, и вчерашние мучени-
ки превратились в мучителей. Израиль творит палестинский холокост. 
И теперь всякий подходящий к Стене Плача в Иерусалиме будет об-
рызган кровью убиенных палестинцев.

Крушение Холокоста - это мировое явление. Крах Холокоста, раста-
буирование этой темы породит множество реваншистов нацистского 
толка, наследников Гиммлера и Кальтенбруннера. И на руинах холоко-
ста может возникнуть другое учение - Аненербе XXI века. Фашизм вы-
зревает в народах, как вызревают грибы. И крах Холокоста обернётся 
грибным дождём.

В мире закрутилась гигантская карусель. Её крутят не лидеры, не 
элиты, не банкиры, не газовые и нефтяные короли. Её крутит не Биль-
дербергский клуб, не Трёхсторонняя комиссия. Эту карусель крутит 
Господь Бог. Её движение описывается не докладами ЦРУ или RAND 
Corporation, а священными текстами - книгой Царств, книгами проро-
ков, книгами евангелистов. Когда мировая карусель свершит свой круг, 
многие государства исчезнут с карты, поменяются границы, и быть мо-
жет, океан придёт на Бродвей, где сегодня играют мюзиклы.

Старше Эдды
Интересно, конечно, что в 1960-70-е этого всего бардака не было: 

«исламский» фактор значил в ближневосточной политике относитель-
но немного, а вопросы войны и мира решали светские авторитарные 
режимы. В этот период у Израиля, при регулярных войнах с арабски-
ми коалициями, было налажено вполне плодотворное сотрудниче-
ство с Ираном, продолжавшееся вплоть до исламской революции в 

https://t.me/vysokygovorit/13309
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этой стране.
Затем, уже в 1990-2000-х годах, Израиль поддерживал хорошие от-

ношения с Турцией, причем Турция была заинтересована в Израиле, 
как в единственной стране региона, придерживающейся «прозапад-
ных позиций, западных ценностей и демократических принципов». 
Фактически же, Турция воспринимала в качестве враждебных сил те 
же страны, что и Израиль – Иран, Ирак и Сирию, рассматривая в каче-
стве основной угрозу от курдских повстанцев, которые могли бы ис-
пользовать территории этих стран как базу.

Однако эволюция общественных настроений в исламских странах 
на фоне иракских войн и растущего военного присутствия США, суще-
ственно изменили обстановку. Войну, которую вели друг против дру-
га Израиль и арабские государства, можно было прекратить или хотя 
бы остановить достаточно надежным перемирием. Война против об-
ществ, воспринимающих Израиль как экзистенциальное зло, прекра-
титься не может, а любое перемирие – лишь передышка перед новым 
раундом. Особенно с учетом политики самого Израиля, который по-
следние десятилетия ведет себя так, словно уверен в вечности амери-
канского военного могущества и собственной безнаказанности, игно-
рируя любые возражения. При том, что все войны начиная с 1973 года 
последовательно демонстрируют, что время легких прогулок прошло, 
а обстановка осложняется с каждым следующим раундом.

Если учесть еще и резко исламизировавшуюся за последние 40 лет 
Европу, то картина будет полной. На Ближнем Востоке идет, факти-
чески, вечная война, где участие Запада в поддержку Израиля лишь 
добавляет горючего в костер. Возможности же договориться, боюсь, 
давно утрачены.

ЧАДАЕВ
Передо мной — два высказывания, сделанных практически одно-

временно. 
«Конфликт между Израилем и ХАМАСом — это не конфликт двух 

равных сторон, это битва добра и зла, битва цивилизации и дикарей. 
Каждая жизнь, потерянная в этом конфликте, лежит на плечах не толь-
ко ХАМАСа, но и Ирана…» — Трамп.

«Эй, Запад! Я обращаюсь к вам! Вы хотите войну между крестом и 
полумесяцем? Тогда знайте, этот народ жив, этот народ стойко стоит. 
Кем мы были в Ливии, кем мы были в Карабахе, мы будем такими же 
на Ближнем Востоке…» — Эрдоган.

Эти два хайпожора профессиональных политика, конечно, стоят 
один другого. Но я думаю вот о чём. 

Даже у Трампа не хватило духу на отсылки к символике крестовых 
походов — пришлось отделываться куда более абстрактным «цивили-
зация». А вот Эрдоган, ничтоже сумняшеся, примерил на себя чалму 
нового Саладдина. При этом Холмогоров-то прав: интересно, где это 
он, в самом деле, крест-то увидел? «У могендовидов или у транссата-
нистов?» Или, может, у наших небратьев, которые прямо сейчас обну-

https://t.me/chadayevru/2030
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ляют свою церковь? Я уж про наш собственный крестопад молчу. Нет 
в бывш.христианском мире ни на ком креста, вот что. А значит, и по-
ход не крестовый, а… какой? 

И вот здесь я как раз хочу вернуться к слову «цивилизация», держа 
в уме в т.ч. и недавнее путинское «государство-цивилизация». 

Исламский мир сейчас выглядит куда как пободрее бывш.христиан-
ского. И не только потому, что ислам «исторически моложе». Причина 
ещё и в том, что в нём иначе распределены акценты между светским 
и духовным — иначе говоря, там не было никогда организованной ие-
рархической Церкви, которую у нас светским правителям пришлось 
ломать об коленку, в том числе и разгуливая-раскармливая альтер-
нативную квазирелигию Разума. Зверушка оказалась полезной — по-
родив «науку» и её многочисленные открытия, приспособленные тут 
же к задаче доминирования над остальным миром. Но именно поэ-
тому сейчас, когда гуманизм рухнул, приходится вместо идеалов веры 
поднимать на щит фетиш «цивилизации». И на серьёзных щах утвер-
ждать, что относительно бОльшая «цивилизованность» это как раз и 
есть то, что даёт эксклюзивное право убивать. 

Ведь, собственно, в чём проблема с «терроризмом»? Только в од-
ном: «террористы» убивают, не имея за спиной никакого формально 
признанного «государства». А, как мы теперь понимаем по истории с 
Газой, если ты «государство», тогда такие же точно действия это ника-
кой не «терроризм», а «законное право на самооборону». 

Читал тут у одного американского еврея, объявившего, что переста-
ёт спонсировать некий тамошний вуз за слишком «пропалестинскую» 
позицию профессуры и студентов, объяснение, почему надо поддер-
живать Израиль. Пункты следующие: во-первых, это единственная 
демократия в регионе, во-вторых, единственный надёжный союзник 
США в регионе, и, в-третьих, единственная ЛГБТ-толерантная страна в 
регионе. Короче, ценности; не то что у «этих дикарей». Интересно, что 
в этом списке больше нет свободного рынка и капитализма, очевид-
но, это-то теперь консенсус и у «цивилизованных», и у «дикарей».  

Но скажу со стороны: против Священного Корана всё перечислен-
ное — мягко говоря, слабовато смотрится. Даже несмотря на всю сто-
ящую на этой стороне военную мощь.

Сергей Миронов
😉 Отменить, затравить, забуллить, зашеймить...
Американские престижные вузы переживают самую настоящую 

травлю. Студенты и преподаватели, которые поддержали Палестину, 
стали объектами преследования за позицию.

😉 Вот, в частности, студенты Гарварда на одном из таких протестов.
😉 Что с ними случилось далее?
Личные данные студентов Гарвардского университета, которые под-

писали петиции в поддержку погибших мирных жителей в секторе 
Газа, обнародовали.

Топ-менеджмент Уолл-стрит пообещал внести их в черный список 

https://t.me/mironovonline/8736
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по трудоустройству. 
😉 Ряд крупных доноров Пенсильванского, Гарвардского, Стэнфорд-

ского университетов свернули финпомощь фондам этих учебных и на-
учных заведений. 

😉 The News York Times написала о том, что 30 студенческих групп
Гарварда, которые выразили лояльность Палестине, уже пожалели об 
этом и поняли, что никакой свободы слова в США не существует. Это 
миф и химера. 

Уверен, эта несправедливость в итоге приведёт к возникновению 
серьёзной фронды внутри США. Мы ещё увидим там социальную ре-
волюцию.

Умный еврей при губернаторе
Имперская мысль пришла в голову. Пока не до конца продуманная, 

предварительная такая. Я ее об вас подумаю вслух, ладно?
Смотрите, то, что происходит сегодня в Израиле - война на юге, оса-

да Газы - это почти точное повторение событий ранних 80-х, войны на 
севере (с точки зрения Израиля), осады Бейрута. Тогда, как и сейчас, 
Израиль использовал террористичсекие нападения палестинцев как 
предлог для попытки «окончательного решения палестинского вопро-
са». Как и сейчас, гибли в основном мирные жители (минимальная 
оценка дает 5 тысяч погибших мирных жителей только в Бейруте, не 
считая всего остального Ливана) Если посмотреть на карикатуры, ко-
торые в те годы публиковали в нашей прессе, то их можно, не меняя 
совершенно ничего, использовать в современных публикациях. Я вам 
одну покажу, сами увидите.

Да, но почему же такое дежавю? Не потому ли, что «США и их де-
мократические союзники» вынуждены сегодня «сдерживать Россию» 
точно так же, как в 80-е СССР? Не потому ли, что наша империя посте-
пенно становится сама собой, а восстанавлияваясь, неизбежно зани-
мает свое место в пространстве? Абсолютно точного повторения со-
бытий быть не может, но... Но есть некое общее ощущение движения 
в правильном направлении.

Если это так, то, с учетом глобальных изменений, происшедших в 
мире за последние десятилетия, мы придем-таки в точку своего наи-
высшего могущества, откуда будет возможен новый взлет. Туда, где 
мы - лидеры и надежда большей части мира, большинства человече-
ства...

Николай Стариков
Точка зрения израильтян на происходящие события
Чтобы постараться остановить разрастание войны на Ближнем Вос-

токе, необходимо понимать логику и позицию обеих сторон. 
У моего знакомого есть друзья, которые живут в Израиле. Они изло-

жили некоторые аспекты взглядов, которые разделяют сегодня боль-
шинство израильтян. 

https://t.me/governorsjew/8598
https://t.me/nstarikovru/41099
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Вот они:
1😉😉 О «пропорциональности»  действий Израиля в Газе.
Есть много путаницы в понимании термина «пропорциональность» 

в отношении боевых действий. В реальности этот принцип гласит, что 
применение военной силы должно быть пропорционально заявлен-
ной цели этого применения.

Если ты, скажем, решил убить одного «хамасника», завалить для 
этого весь его жилой дом с обитателями будет непропорционально. 

Но если ты решил ликвидировать весь ХАМАС, как режим и как ар-
мию, то массированные боевые действия на территории, занятой этой 
армией и этим режимом, абсолютно соответствуют критерию пропор-
циональности. 

2😉😉 Тут возникает второй вопрос - легитимно ли в целях устранения 
военной угрозы ХАМАСа задекларировать цель полного его уничто-
жения?

Такая легитимность определяется характером угрозы. Поскольку ХА-
МАС открыто провозглашает своей целью уничтожение Израиля, вой-
на на уничтожение ХАМАСа - абсолютно законна и легитимна в соот-
ветствии с базисным правом каждой нации на самооборону.

3😉😉 В этой связи рассмотрим требования о прекращении огня. Пре-
жде всего надо отметить, что прекращение огня - это не какой-то обя-
зательный элемент военных действий, задержка которого является на-
рушением законов войны.

Одностороннее или согласованное прекращение огня - это дело 
участников вооруженного конфликта, и отказ Израиля от такого шага 
(безотносительно причин) не является отступлением от гуманитарных 
норм.

Однако тут есть еще один элемент. Когда условная ООН требует от 
Израиля прекратить свои действия по самообороне, она должна пред-
ложить Израилю альтернативный путь достижения его цели - обезо-
пасить себя от угрозы ХАМАСа. 

Например, введение в Газу международного контингента, задачей 
которого будет разоружение ХАМАСа и защита Израиля изнутри Газы. 

4😉😉 Вернемся еще раз к теме «пропорциональности». Законы вой-
ны требуют, что, когда военные действия ставят под угрозу граждан-
ское население, такая угроза не должна превышать ожидаемые воен-
ные преимущества от подобных операций.

Нельзя бомбить весь жилой квартал, если в одном из домов засели 
двое боевиков с автоматами, уничтожение которых принципиально 
не меняет тактическую ситуацию. МОЖНО снести квартал, если под 
ним пролегает сеть подземных туннелей, баз и складов боевиков, где 
прячется неизвестное число террористов. 

Если в ходе такой операции (после соответствующих предупрежде-
ний и создания возможности бегства мирного населения) погибают 
гражданские лица, это никак не противоречит законам войны.

5😉😉 Теперь немного об «осаде Газы», этом особо ужасном зверстве 
«израильской военщины». Вы удивитесь, но «осада» — это абсолют-
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но законное военное действие. 
Осада и блокада запрещены лишь тогда, когда осаждаемый объект 

- будь то хутор, квартал или целый город или регион - никак не защи-
щен. 

Газа, разумеется, это город-крепость армии ХАМАСа, и ее осада и 
блокада абсолютно легитимны. ЦАХАЛ выполняет свои гуманитарные 
обязательства, открывая путь гуманитарным грузам в южную часть 
сектора».

Умный еврей при губернаторе
У одного украинского «письменника» прочитал я сегодня важную 

мысль: тот, кто победит в битве на Украине, будет десятки лет для все-
го мира определять, что добро, а что зло. 

Это очень правильная мысль, очень точная. Это определение все-
мирного значения происходящих событий. И очень жаль, что на той 
стороне фронта оно высказывается, кажется, раньше, чем на нашей.

Нет никакого другого способа доказать всему миру нашу правоту, 
кроме как выиграть войну. Недопустимо не только поражение, но и 
ничья, потому что ничья будет означать: никто не прав до конца. Она 
будет означать, что запад, может быть, все-таки обладает «своей прав-
дой».

С этим никак нельзя согласиться. Мы правы. И наша правота долж-
на быть подтверждена, как на средневековом поединке, Божьем суде.

Сладков +
ВОТ ТУТ СЕТУЮТ МНОГИЕ В ТЕЛЕГЕ, МОЛ, ИЗРАИЛЮ «КРАСНЫХ ЛИ-

НИЙ» В ВЕДЕНИИ ВОЙНЫ НИКТО НЕ ОБЪЯВЛЯЛ
Так а нам объявляли что ли? Кто нам что запрещал? Нам надо самим 

определиться, мы стесняемся в выборе методов войны или не стесня-
емся, ибо наполовинку беременной быть нельзя. Вон там режут друг 
друга направо-налево, никто ни у кого разрешения не спрашивает. А 
мы уговариваем сами себя и всё население нашей Родины, что эта во-
йна для нас решающая, мол, проиграем — России не будет, а призна-
ков, что всё брошено на алтарь Победы пока нет.  

Промышленные БЛА на фронт не поставляем, их нет, делают их толь-
ко на народные и добровольно выделенные бизнесом деньги, всклад-
чину. Конечно, пока, но пора бы уж ВПК включиться. Систем артилле-
рийской разведки, кроме древних, у нас вообще нет. «Пенициллин»?  
Ага. Скоро два года СВО, мы ракеты вон в космос делаем и запускаем, 
а систем артразаведки нет. У нас «Орлан-30» — это не расходник, ко-
торый в каждом взводе должен быть, нет! Наличие «Орлана-30» это 
для дивизии событие. 

Чего ж нам стесняться США и Европы-то? У нас солдат по безжиз-
ненному пеплу должен вперед идти, а не брать каждые 100 метров с 
великими боями. Я сейчас не говорю про украинские города, я гово-
рю про опорные пункты и рубежи обороны противника. Мы должны 
иметь возможность без проблем окружить любой город. И он падет. 

https://t.me/governorsjew/8602
https://t.me/Sladkov_plus/8967
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Если у нас пока нет тактического потенциала для решения вопросов 
СВО, давайте тогда оперативный применим, стратегический. 

Сообщений-то о нанесенных нами ударах по всей Украине и по фрон-
товым объектам, Слава Богу, достаточно. Но на ЛБС это, судя по все-
му, не шибко отражается. Может не так и не тем бьем? Кого мы стес-
няемся? Мы так еще 100 лет бодаться будем за каждую деревню. Мы 
Марьинку вон окружить не можем, ибо не можем подавить артилле-
рию противника по указанным выше причинам. А нам прямо к Поль-
ше пройти надо, так, как без контроля границы с НАТО никаких задач 
СВО мы не выполним. Это уже дети понимают.

ЖИВОВ Z 🇷🇷
По Цареву все еще никаких новостей. Официалы вообще растая-

ли, как они это любят делать во всех непонятных ситуациях, остаёт-
ся опираться на Чаленко. Судя по скупой информации, Олег борется 
за жизнь. В самом начале писали, что в результате покушения задеты 
внутренние органы. Видимо ситуация настолько тяжелая, что никто 
не берется комментировать. Да и что комментировать, что пропусти-
ли уже пятое покушение, из которых три успешные (Фомин, Дугина, 
кэп подводной лодки). Напомню, что на Украине пока не пострадал 
ни один враг России, а Зеленский разве что средний палец нашему пе-
редку с Авдеевки не показал. Пожалуй, уже настало время выдавать 
ордер на отстрел всех украинских политиков, силовиков и всех кто их 
поддерживает. Прям награду за голову объявлять и платить первому, 
кто справится.

Скурлатов live
Русофобствующий Лукашенко грезит о мире России с неонацистом 

Зеленским, которой , по его мнению, нужно вечно терпеть обстрелы 
России, мечтая, когда в Киеве сочтут нужным пощадить нас. Засидел-
ся явно персонаж на своем месте. Пользуясь случаем, еще раз прино-
шу извинения белорусам за то, что наша организация по протекции 
тогдашнего начотдела международных связей РНФ (Российский на-
родный фронт - предтеча РОД ТС. - Ред.)  и поверив обещаниям Саши, 
который под привезенную им водку, картошку и сало в нашем Шта-
бе клялся в немедленном объединении РБ с РФ в случае его прихода 
к власти, продвинули его в правительстве РФ , ГосДуме, организовав 
прямую трансляцию его выступления в парламенте на Минск, позна-
комив с руководителями партий, чиновниками и пр.

Илья Кива - ZOV КРОВИ
Зеленский все просрал !!!
Вся война происходит в рамках будущих переговоров.
Кто на них будет присутствовать ? Какие уже будут существовать до-

говоренности ?
Это как раз и определяется на поле боя !!! 
У Зеленского была подготовлена ударная группа фактически из 200 

https://t.me/zhivoff/11481
https://t.me/skurlatovlive/11860
https://t.me/The_Kyva/6237
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тысяч бойцов с танками, бронемашинами, которые можно было бы 
выстроить в такую же оборону и застыть.

Русские - с одной стороны, режим Зеленского - с другой стороны и 
ждите, кто первый моргнёт !!!

Неофициальный Безсонов
Этой ночью начался вывод командного пункта ВСУ из Авдеевки. Де-

лается это в строгой секретности от подчинённых. Среди уходящих из 
Авдеевки старших офицеров были два офицера ВСУ, которые имели 
опыт пребывания в Иловайском котле в августе 2014 года, и, когда за-
пахло жареным, они активно делились этим опытом с коллегами. Но 
этот уход согласовал Залужный. Похоже, Киев начал беречь своих стар-
ших офицеров. Остальных то они на улице ещё наловят.

GREY ZONE
...
Первая проблема кроется не в Крынках, а в правом береге. Именно 

они организовывают огневой контроль и ту плотность огневого воз-
действия на наши силы, которые нивелируют возможность штурмо-
вых действий на данном участке.

Вторая, а точнее быть первоочередная проблема – враньё. Врут на-
чиная с мест, заканчивая группировкой войск. Может быть и выше. 
Как видится, что где-то на уровне группировки войск «Днепр» или же 
в Ростове-на-Дону кто-то сильно в страхе топал ножкой, командуя не-
медленно купировать ситуацию на организованных противником пла-
цдармах. И если на Песчановке в большей степени это удалось, то на 
Крынках каждое колено передачи информации привирало по горсточ-
ке, а на исходе был откровенный пиздёж.

Так, например, если не брать ситуацию минувших дней, когда на зем-
ле всем было понятно, что вот-вот и будет попытка десанта, то судя по 
действиям, а точнее бездействиям Группировки – делала вид, что всё 
хорошо. То взять хотя бы продолжающуюся ложь и в настоящий мо-
мент, когда сверху кричат, что завтра вам нужно оказаться вот в этой 
условной точке на карте, наверх отчитываются – задача выполнена, а 
потом, что были вынуждены отойти, хотя по факту, туда никто так и не 
смог продвинуться. Но для отчётов в Москву задача как бы и выпол-
нена, но как говорится – есть один нюанс.

Управление войсками о котором говорил Евгений Пригожин – от-
сутствует. Тащат ситуацию боевые командиры на местах. Войск нагна-
ли много – толку мало. Взаимодействие не налажено. Задачи ставят-
ся просто – хоть бы что-то. Что будет дальше, личный состав выйдя из 
боя порой просто не понимает. Нет, паники нет, но просто всё боль-
ше и больше человек это заёбывает, что не из-за кого-то внизу, а из-
за кого-то наверху, 10 дней невозможно выбить противника из части 
маленького посёлка, который отрезан водой и фактически окружён. А 
тот ещё умудряется организовывать подвоз и ротацию сил, пусть и не 
всегда удачно.

https://t.me/NeoficialniyBeZsonoV/30455
https://t.me/grey_zone/21516
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Справедливости ради стоит сказать, что тем не менее, противник 
также несёт потери и вынужден бросать своих из-за непостоянной воз-
можности эвакуации. Но какая мне и моим товарищам разница, что 
противник гибнет из-за действий своих командиров, когда в первую 
очередь мы должны беспокоиться о тех, кто с нами рядом плечом к 
плечу?

Чем кончится история ещё предстоит узнать. Все сегодня были воо-
душевлены, что назначение генерал-полковника Михаила Юрьевича 
Теплинского изменит ситуацию в лучшую сторону. Надеемся. А пока 
силы духа оставшимся в живых и память тем, кто не продолжит дер-
жать оружие в нашем строю.

АРХАНГЕЛ СПЕЦНАЗА Z🇷🇷
😉Командующий группировкой войск «Днепр» генерал-полковник

Макаревич снят с должности, на его место назначен командующий 
ВДВ генерал-полковник Теплинский

Информацию подтверждаем.

МАРДАН
Как пишет канал Grey Zone, Олег Макаревич был снят со своей долж-

ности по результатам докладов в Москву нашей разведки, которая до-
вела до высшего командование факты несоответствия результатов на 
местах с той информацией, что поступала по линии от командования 
группировкой «Днепр».

Владислав Угольный #Верните_Лизу_В_Метро
Щас будет очень неловко, если после всей перемога с назначением 

главой ГВ Днепр Теплинского, там случится УПС.
Оснований для этого мало, но будет очень забавно если таки да.

Янсен | Z
Угольный прав. Чаще всего публичное назначение на должность – 

это не признание заслуг, а решение слить. 
И вот Теплинского кидают на ГВ уже ПОСЛЕ основных позитивных 

событий на направлении (провал контрнахрюка). 
Напомню, Теплинского ОЧЕНЬ подставили когда начали выдвигать 

взамен условно-близких к Пригожину генералов, хотя он объективно 
в эту кашу не лез. 

Теперь это назначение через N месяцев может стать могилой его 
репутации в медиасреде.

Стрелков Игорь Иванович
Сергей Русов: НА ПОРОГЕ БОЛЬШИХ СОБЫТИЙ...
До президентских выборов остаётся меньше полугода, однако ни-

какого медийного шевеления со стороны кандидатов на высший го-

https://t.me/rusich_army/11552
https://t.me/mardanaka/16910
https://t.me/zola_of_renovation/6165
https://t.me/rus_jansen/2725
https://t.me/strelkovii/6431
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сударственный пост страны не наблюдается. Нет привычного шоу с 
громкими заявлениями, обсасыванием накопившихся проблем и пе-
тушиными боями на ТВ между «оппозиционными» кандидатами. Нет 
здравиц и славословий в адрес безальтернативного «кандидата №1». 
Нет ничего...

Уже много раз писал о том, что российская «элита» приняла реше-
ние избавиться от Путина, который заигрался в «партнёрство» с Запа-
дом и в результате стал лишней фигурой, наподобие Николая II или 
Горбачёва. Сделавшая ставку на Путина 23 года назад российская «эли-
та» не может простить того, что ему не удалось сделать их для Запада 
«своими, буржуинскими», войдя в состав ЕС и НАТО. Все эти задания 
Путин полностью провалил, в чём неоднократно и публично призна-
вался тем же журналистам, рассказывая, как безуспешно «закидывал 
удочки» для вступления России в НАТО. Значит, неизбежен следую-
щий логический шаг - новый «февраль 1917 года»...

Примечательно, что Запад и его агенты влияния в России уже едва 
не осуществили свои планы. После «Великого отступления» 2022 года 
(когда в рамках «непростых решений» и «жестов доброй воли» мы 
ушли из-под Киева, Харькова и Херсона), Запад открыто дал россий-
ской «элите» команду «фас» на переворот в Кремле. Этой «чёрной 
меткой» стал ордер Международного трибунала в Гааге на арест Пу-
тина по совершенно смехотворному поводу. После чего процесс ор-
ганизации государственного переворота перешёл в стадию практиче-
ской реализации...

Всю весну 2023 года раскручивается фигура нового диктатора и спа-
сителя Отечества Пригожина. Его ЧВК «Вагнер» должна была стать тем 
тараном в руках либерального клана, который бы сокрушил силовиков 
(ФСБ, МО, СВР, ФСО), ослабевших на фоне военного и миграционно-
го кризиса, и выбил из-под Путина последнюю опору его власти. Од-
новременно Запад бросает 4 июня украинский вермахт в широко раз-
рекламированный «контрнаступ». Планировалось, что в течение не-
дели-двух украинские фашисты взломают русскую оборону и нанесут 
нашей армии тяжелейшее поражение, что окончательно дискредити-
рует Шойгу, Генеральный штаб и Министерство обороны в глазах на-
рода. Русская армия выпадет из политического поля, после чего нач-
нётся мятеж и поход Пригожина на Москву...

Однако русский солдат уже в который раз спас Отечество - наша 
оборона на Украинском фронте устояла и Пригожину пришлось начи-
нать свой мятеж в самых невыгодных условиях. Отказаться от него он 
уже не мог - всё тайное становится явным и тут уже либо грудь в кре-
стах, либо голова в кустах.

Примечательно, что пока мятежники ЧВК «Вагнер» двигались на 
Москву, в одну секунду испарились все силовики, спецслужбы, армия, 
правительство и даже церковь. Зато в небе Москвы в этот день было не 
протолкнуться от разлетающихся по всему миру чартеров. Даже после 
телевизионного выступления Путина не было ни митингов в поддерж-
ку президента, ни выступления патриарха или правительства. НИКТО 
В СТРАНЕ НЕ ВЫШЕЛ ЗАЩИЩАТЬ ДЕЙСТВУЮЩУЮ ВЛАСТЬ.
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Мы не скоро узнаем, почему в последний момент «февраль 1917 
года» сорвался и Пригожин сдал назад буквально у подножия крем-
лёвского трона. Предполагаю, что в результате публичного выступле-
ния Путина и перетягивания одеяла на себя, до «кремлёвских башен» 
дошло осознание опасности уже не трансформации, а радикального 
слома всей Системы, что грозило выходом процессов в стране из-под 
контроля. Видимо, договорились буквально в последний момент...

После чего неделями шли скрытые подковерные игры, результа-
том которых стало устранение Пригожина и новая попытка Путина до-
говориться с российской «элитой», устроившей ему военный мятеж. 
Именно поэтому президент с такой готовностью прощает сбежавших 
на Запад воров, предателей и коррупционеров, зазывая их обратно в 
Россию и прощая им преступления, за которые в нормальной стране 
давно поставили бы к стенке. Мнение армии и народа при этом пол-
ностью и демонстративно игнорируется, для чего один из наиболее 
популярных народных рупоров в лице Стрелкова отправляется за ре-
шётку.

Сейчас, после великих потрясений лета 2023 года, внешне наступил 
период затишья, закручивания гаек перед началом привычных выбо-
ров без выбора. Но «стабильность» эта обманчива. Ни одна из фунда-
ментальных причин политического кризиса не устранена. Российская 
«элита» по-прежнему желает устранения обанкротившегося Путина, 
чтобы без помех сдать Западу Крым и другие спорные территории, и 
заключить Брестский мир 2.0. Тем самым она надеется новым преда-
тельство в стиле 1917 или 1991 гг. заслужить прощение и вернуться к 
беззаботной паразитической жизни без санкций, чтобы вновь захлё-
бываться от потока нефтедолларов. А Путину больше нечего предло-
жить своему окружению, кроме выживания под гнётом санкций, уси-
ления поборов с нищающего народа да продажи сырья за три копей-
ки Китаю, Индии и Турции. Долго так продолжаться не может.

Самым ярким показателем обострения конфликта является тот факт, 
что до сих пор нет никакой серьёзной медийной раскрутки «кандидата 
№1». Создаётся впечатление, что страну незаметно готовят к его ухо-
ду. Показательно и поведение «партнёров» по СНГ, которые вдруг на-
столько осмелели, что открыто плюют России в лицо (взять ту же Ар-
мению или Казахстан). Полное равнодушие наблюдается со стороны 
Китая, который под шумок заключения сделок и красивых слов о стра-
тегическом партнёрстве, на самом деле готовится к новой реальности 
и дележу русского пирога. Все всё понимают. И ждут...

Президентские выборы должны состояться в марте 2024 года. И 
остаётся только вспомнить историю Цезаря или русских правителей, 
чья жизнь или политическая карьера оборвалась в роковом марте, не 
без участия «западных партнёров» или предательства собственного 
окружения - Иван Грозный, Павел I, Александр II, Иосиф Сталин. Сюда 
же можно и добавить отречение в марте 1917 года Николая II, поло-
жившее конец 300-летнему правлению династии Романовых.

В любом случае, мы на пороге больших событий. Которые неизбеж-
ны, и на которые сейчас не можем никак повлиять (властные рычаги 
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не в руках народа и его представителей). Но как и сто лет назад, в по-
следующем вихре слома старой Системы, трагических и великих по-
трясений, у нас появится шанс на наш, русский и справедливый путь 
цивилизационного развития.

Логика Маркова
Поздравляю с днём рождения Комсомола всех, для кого комсомол 

был счастливыми годами! Комсомол был
1. Мощной системой политической и общей социализации молодё-

жи. Всем ясно, что сейчас это тоже нужно.
2. Мощной системой государственного финансирования молодёж-

ных проектов. Сейчас это тоже нужно.
3. Мощной системой карьерного роста молодёжи. Сейчас это тоже 

нужно.
4. Пространством социальных действий, в которых молодые люди 

были счастливы.
5. Системой подготовки кадров. Именно комсомольские кадры сей-

час руководят банковской системой страны.
Поэтому день рождения комсомола отмечает полутайно, закрыто, 

вся элита страны. Кроме чекистов - у них другой праздник.

https://t.me/logikamarkova/8838
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ТРИДЦАТОЕ ОКТЯБРЯ

Сегодня:
• Русская армия теперь самая сильная в мире!
• Информации с фронта мало, потому что болтать запретили, 

но там все хорошо,
• События в Махачкале организованы Зеленским по стандартно-

му американскому плану, который пытался реализовать Гитлер, 
• Официальная версия: события в Махачкале инспирированы в том 

числе через социальные сети, не в последнюю очередь с территории 
Украины руками агентуры западных спецслужб,

• Помочь Палестине можно, только победив США, и Россия уже с 
ними воюет,

• Убийство семьи в Волновахе: чеченцы, провокация против чечен-
цев, или бухло военным отказались продать, или просто в ДНР всег-
да так?

• Ситуация в Секторе Газа покрыта туманом войны, но тактика 
ЦАХАЛа уже понятна, а война будет долгой,

• Необходимость контроля миграции абу-бандитов в страну вы-
сокой культуры,

• В Магадане солидарны с Якутией - «Хэллоуин» не укрепляет рос-
сийские традиционные ценности.

Илья Кива - ZOV КРОВИ
Беда приходит не одна…
Провал Зеленского произошел одновременно на всех фронтах.
1) Внешнеполитический: Зеленский все больше становится изгоем 

в мире и отказ в визите Израилем - яркий этому показатель. Встре-
ча на Мальте в очередной раз показала бесперспективность мирной 
формулы Зеленского, участники даже не подписали общей деклара-
ции. Такие страны как Китай и ОАЭ вообще проигнорировали, хорошо 
осознавая бессмысленность этих встреч.

2) Финансовый: обвинения в коррупции и на фоне этого отсутствие 
единства в Евросоюзе по выделению денег, где Венгрия и Словакия 
блокирует финансовую помощь, а также новая позиция в Вашингтоне 
- требуют аудита и речи о новых деньгах вообще не идет, делает ре-
жим Зеленского просто нежизнеспособным. 

3) На поле боя: полный провал наступления на юге, в которое Запад 
влил миллиарды долларов и возлагал большие надежды, параллель-
но окружение Авдеевки и потеря позиций в Харьковской области по-
казывает неспособность управлять войсками, а главное - в дальней-
шем партнерам режима  рассчитывать на какой-то результат. 

4) Внутриполитический: вчерашние соратники перешли к откровен-
ной критике и оскорблениям. Последние публичные заявления Аре-
стовича показывают сегодня слабость Зеленского, а это значит - оппо-
зиция в лице Порошенко / Залужный перейдет к активным действиям 

https://t.me/The_Kyva/6242
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и будет раскачивать лодку.
Сколько нацист-еврей протянет в таком патовом положении ?!!
Все показывает на то, что скоро режим Зеленского рухнет! Им бы 

зиму пережить... 
Всем хорошей недели и верьте в лучшее: добро всегда побеждает 

зло! 😉😉

СОЛОВЬЁВ
😉😉Армия России стала сильнейшей в мире
 В рейтинге журнала US News and World Report Россия возглавила 

рейтинг сильнейших армий мира. Впервые за долгое время США ока-
зались на втором месте. Третье место взял Китай.

Россия также заняла третье место по общему показателю силы, ко-
торый учитывает пять факторов: лидерство, экономическое влияние, 
экспорт, политическое влияние, участие в международных альянсах.

Захар Прилепин
Нуждается ли эта новость в комментариях? 
Скажу одно.
Чтоб усомниться в этом рейтинге, просто поставьте любую другую 

армию мира на место российской. И включите против нее все те миро-
вые ресурсы, что были включены в минувшие два года + украинскую 
армию (которая по этническому составу является в целом такой же 
русской, да и по навыкам и военной школе - наполовину советской).

Kotsnews
Авторы рейтинга не поясняют, как именно оценивали военную 

мощь государств. Однако тот факт, что впервые пьедестал возглавили 
не США, говорит о многом. Вероятно, авторы руководствовались ины-
ми критериями, нежели размеры военных бюджетов.

СВО продемонстрировала всему миру, что Россия больше других 
стран готова к войне. Да, в начале были сложности, но промышлен-
ность выходит на нужные темпы производства. В США и Великобрита-
нии не строят танки - мы даем армии по 200 новых машин в год. Аме-
риканская промышленность стремится выйти на 50000 снарядов в ме-
сяц, мы производим два миллиона за год.  По насыщенности дрона-
ми сегодня с российской армией могут сравниться только ВСУ. Но их 
почему-то задвинули на 6 место. 

И самое главное - СВО доказала, что в условиях насыщения театра 
военных действий средствами ПВО, хваленая воздушная мощь НАТО 
уже не является оружием победы. Воевать все-таки придется на зем-
ле.  А с Россией и Украиной в этом деле мало кто может сравниться.

Филолог в серой зоне
Возвращаемся к некоторым нашим скорбным обстоятельствам.

https://t.me/SolovievLive/218447
https://www.usnews.com/news/best-countries/rankings/strong-military
https://t.me/zakharprilepin/20184
https://t.me/sashakots/43058
https://t.me/philologist_zov/657
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Штурмовые отряды Шторм-Z на Авдеевском направлении и южном 
фланге Бахмута (по другим направлениям не в курсе) буквально за не-
сколько дней активных действий стачиваются практически под ноль. В 
среднем, уровень безвозвратных потерь варьируется в пределах ~40-
70%, а санитарные потери, соответственно, составляют порядка ~60-
30% личного состава.

Во-первых, мы имеем проблему недостаточного уровня подготов-
ки личного состава, вплоть до вопиющих ситуаций, когда людей оде-
вают-снаряжают (достаточно убого), выдают оружие и отправляют на 
передок, потому что подгорает.

Во-вторых, критической проблемой является отсутствие должного 
артобеспечения атак и контратак, которые по факту превращаются в 
те самые пресловутые мясные штурмы.

В-третьих, имеет место устойчивая практика лишения штурмовых 
отрядов инициативы в плане выбора вариантов выполнения постав-
ленной боевой задачи даже в тех случаях, когда командиры отрядов 
в состоянии предложить и реализовать такие варианты.

В-четвёртых, зачастую штурмовые отряды бросают в бой в авраль-
ном режиме, практически с колёс, без введения в обстановку и пре-
доставления времени на проведение рекогносцировки и налажива-
ние взаимодействия со смежными подразделениями.

В-пятых, высокий уровень безвозвратных потерь обусловлен объ-
ективными трудностями в эвакуации раненых с поля боя в условиях 
преобладания и тем более господства вражеской артиллерии.

Сочетание вышеуказанных факторов приводит к регулярному раз-
матыванию штурмовых отрядов в хлам без достижения ими сколь-ни-
будь значимых результатов.

При этом тяжёлые потери несут в том числе и более-менее подго-
товленные отряды, с той лишь разницей, что ошмётки таких отрядов 
периодически всё же добираются до контакта и хоть кого-то забирают 
с собой.

Я в курсе специфического отношения армейского командования к 
этим отрядам и отлично понимаю, что это по сути штрафные роты. Од-
нако, если убрать в сторону лирику, мы по факту имеем откровенно 
нерациональное использование и малорезультативную растрату до-
статочно мотивированного человеческого ресурса.

АДЕКВАТ Z
В последние недели сколько-нибудь внятной информации с фрон-

та, даже из неофициальных источников, совсем немного. Чувствуется, 
что за выполнение установки «Не болтай», кому положено, взялись 
всерьез. Но кое-что осмыслению все равно поддается.

Вот отчет белгородского губернатора об обстрелах области в про-
извольную дату конца сентября. Вот его же отчеты за последние дни: 
27 октября, 29, 30. Уменьшение интенсивности обстрелов примерно 
на порядок: если месяц назад бандеровцам удавалось изо дня в день 
находить для этого немалые ресурсы, то сейчас скорее правило, чем 

https://t.me/politadequate/8065
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исключение - дни, когда обстрелы бывают буквально единичными.
А в сводках за вчера и позавчера в каждый из этих дней набито все-

го по пять единиц укроартиллерии. Это при том, что в начале меся-
ца, еще до начала наших активных действий, двадцать артустановок 
в день были если не правилом, то вполне типичным явлением. И еще 
при том, что новыми средствами борьбы с артиллерией войска сей-
час насыщаются буквально из недели в неделю.

Никаких категорических выводов делать не спешу - рано. Но гипо-
тезу, что наблюдаем звенья одной цепи, кажется, можно выдвинуть.

МАРДАН
ВСУ около 13.00 пытались атаковать цели в Крыму 8 ракетами Storm 

Shadow, все они сбиты, сообщает Минобороны РФ.
У меня только один вопрос. Из чего они их запускают, если мы сби-

ли буквально только за последний месяц чуть ли не 30 самолетов ВСУ?

Объясняет Readovka
Перехват инициативы: каких целей добивается русская армия в зоне 

СВО
Украинское военное командование сообщает, что русская армия пе-

решла к «активным действиям» под Бахмутом (Артёмовском). Активи-
зация ВС РФ наблюдается под Купянском. Продолжается и штурм Ав-
деевки, взятие которой жизненно необходимо для безопасности До-
нецка. О чём говорит активность русских сил?

Ситуация под Бахмутом (Артёмовском) остаётся напряженной, не-
смотря на перехват инициативы нашими подразделениями. Особен-
но активны действия русских бойцов близ Берховки и Орехово-Васи-
льевки. Там наблюдаются незначительные успехи. Чуть сложнее со-
стояние дел — под Клещеевкой и Андреевкой: тут идут самые ожесто-
чённые бои. Наступление близ Бахмута (Артёмовска) важно в первую 
очередь со стратегической точки зрения, так как позволяет отвлечь 
войска противника от Запорожья, где украинское контрнаступление 
хоть и провалилось, но ещё не прекратилось окончательно.

Под Купянском русская армия придерживается той же стратегии, 
продолжая сохранять инициативу и отбивая атаки противника, орга-
низованные за счёт переброшенных подкреплений. Известно также, 
что наша авиация снова уничтожила переправу украинцев через Ос-
кол. Хоть наше движение к востоку от реки замедлилось, оно не оста-
новилось.

По Авдеевке — ситуация чуть лучше. Действующим на этом направ-
лении подразделениям удалось дезорганизовать систему обороны 
ВСУ. Взят карьер, где находились ближайшие к Донецку позиции ар-
тиллерии противника, удалось приблизиться к Авдеевским прудам, 
есть продвижение к северу от Ясиновского переулка примерно на 500 
м. Это ещё не победа, но русские бойцы к ней уверенно идут.

Сейчас Россия активно готовится к предстоящей зимней кампании, 
главным символом которой станут масштабные ракетные удары. И те-

https://t.me/mardanaka/16934
https://t.me/readovkaru/4780
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кущее рассредоточение противника — выгодная тактика, не позволя-
ющая ВСУ накопить достаточные силы в одном месте. Тратя оставши-
еся ресурсы сейчас, украинцы в ближайшее время могут столкнуться 
с серьёзной нехваткой вооружения. Ведь, как показала практика, Из-
раиль для Запада — куда важнее.

Два майора
Нашумевшая сегодня публикация Тайм:
▪️ Украине не хватит людей, чтобы использовать западное оружие, 

даже если США и их союзники поставят Киеву все обещанное воору-
жение;

▪️ ряды украинских войск настолько опустели, что средний возраст 
призывников вырос до 43 лет;

▪️ некоторые украинские военные отказываются переходить в насту-
пление даже по прямому приказу из офиса Зеленского;

▪️власти Украины в начале октября требовали у военных провести 
операцию по взятию Горловки, однако получили в ответ лишь вопрос 
«Чем?», поскольку у военных нет ни людей, ни оружия;

▪️ еще до зимы на фоне недостаточного прогресса Киева  могут уво-
лить по меньшей мере одного министра и генерала, отвечающего за 
контрнаступление, их имена пока не называются.

😉😉Явно кто-то в США проплатил эту статью, чтобы перенаправить 
средства для Израиля.

Образ будущего
На ближайшие 3-4 недели все военно-политическое руководство 

Украины переезжает в бункер.
Считают видимо, что всякое может случиться в непростой момент 

разочарования запада в Украине.

AGDchan
И надеюсь, случится. Думаю переезд в бункер - это навсегда.

МВД МЕДИА
‼️ Официальная информация ГУ МВД России по СКФО
29 октября на территории Международного аэропорта «Махачка-

ла» имени Амет-Хана Султана группой лиц были спровоцированы мас-
совые беспорядки.

В результате принятых мер сотрудниками МВД по Республике Да-
гестан во взаимодействии с другими правоохранительными структу-
рами эти нарушения пресечены. В настоящее время аэропорт полно-
стью находится под контролем органов правопорядка.

Установлены более 150 активных участников беспорядков, 60 из 
них задержаны и доставлены в территориальные отделы полиции для 
дальнейшего разбирательства.

https://t.me/dva_majors/28299
https://t.me/obrazbuduschego2/15770
https://t.me/Agdchan/12575
https://t.me/mediamvd/23995
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В результате противоправных действий пострадали 9 сотрудников 
полиции, которые получили различные телесные повреждения, двое 
из них находятся в больнице.

Полиция проводит дальнейшие оперативно-розыскные мероприя-
тия по установлению всех причастных к беспорядкам.

Русский инженер
Так уже на сотни пошло, если около 500 человек установили.
С другой стороны, если отойти от эмоций, то эта ситуация сработа-

ла на выявление легковозбудимых и недалеких здоровяков. Которые 
в иной ситуации могли стать костяком более серьезных проблем.

Теперь же они известны, скорее всего практически все уедут на дли-
тельные сроки. Возможно с выбором куда поехать. Но несколько сотен 
«пехотинцев» для мятежных действий, которые управляются с хозли-
ного ципсошного канала, ципсошники потеряли.

Так что да, медийный эффект они получили. Но совершенно бес-
смысленный для себя, конвертировать его во что-то серьезное они не 
смогут. При этом потеряли ядро подписоты, кто готов идти бурагозить 
по любому поводу. Остальные, особенно кто поумнее, сделают выво-
ды. Тем более нормальные дагестанцы сами пропесочат этих ушлеп-
ков, славу героев им не приобрести. 

Нормальные дагестанцы, храбро сражаются с врагом, с оружием в 
руках, и я лично в этом убедился в прошлом году, когда вместе с ними 
делили кров и пищу. И знаю  что они точно найдут слова для тех, кто 
будет пытаться даже заикнуться в поддержку ушлепков, которые по-
зорят свою республику.

#МОНТЯН!
Какой-то безумный флэшмоб 😉
Участникам позорища в аэропорту Махачкалы на полном серьезе 

предлагается поехать в зону СВО, чтобы «отмыться от позора» — и эту 
идею транслируют уже не только паблики в Телеграмм, но и офици-
альные лица. 😉😉😉

Очень странно, как по мне: вместо того, чтобы показательно, пу-
блично и жестко покарать в установленном законом порядке тех, кто 
устроил беспорядки в аэропорту Махачкалы, — этих «протестунов про-
тив евреев» собираются отправить на фронт под Авдеевку. Вероятно, 
создав из них целые части и подразделения? Гениальная идея, чо. Это, 
конечно же, излечит их от бытового антисемитизма, не так ли? 😉

Кому-то действительно хочется вооружить, создать боеспособные 
подразделения из радикалов и закалить их в боях? Кто-то всерьез ве-
рит, что у этих людей можно пробудить мотивацию героически погиб-
нуть за Донбасс? 😉

Мне почему-то кажется, что подразделения, созданные таким обра-
зом, довольно быстро направятся в тыл искать и уничтожать тех, кого 
они посчитают «внутренними врагами», и, по сравнению с этим всем, 

https://t.me/rusengineer/1963
https://t.me/montyan2/6604
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марш Пригожина покажется детским лепетом на лужайке, потому что 
с этими товарищами не получится все обсудить и порешать. 😉😉😉

А ведь некоторые заходят еще дальше и предлагают отправить «всех 
этих дикарей» в Газу воевать против сионистов. Вы серьезно?! Чтобы 
их там не просто в боях закалили, но и идеологически зарядили уже 
по полной программе?! 😉

Ляпают языком, что угодно — типа остроумное и лишь бы поржать. 
И так — вся информационка. Остается лишь надеяться, что никто из на-
чальства всерьез не решит реализовать данные «гениальные» идеи. 
Просто изумительное отсутствие не просто мозгов, но даже хоть како-
го-то инстинкта самосохранения. 😉😉😉

Владислав Угольный #АнтисемитизмНеПройдет
Война идёт не за Донбасс, а за Великую Россию. Я не думаю, что 

есть много людей, готовых умереть именно за Донбасс. Это раз.
Во-вторых, Татьяна, у нас ващет есть прекрасный инструмент для по-

добного: Шторм Z. Вот туда погромщиков и можно (и нужно) отправ-
лять.

Янсен | Z
Не надо поганить Шторм Z этим отребьем, они куда хуже зэков. 
Хотим отправлять погромщиков и мигрантов на фронт – давайте 

пилить какую-нибудь «Шерсть Z», инженерно-саперные штурмовые 
полки. Активное разминирование там, прорыв инженерных сооруже-
ний. Каждому шахиду, так сказать, по поясу – и в сторону хохлов.

Герман Садулаев
Если мы в Петербурге решим сейчас несанкционированно прове-

сти митинг и шествие 7 ноября и начнём раскидывать по сетям при-
зывы собираться 7 ноября в 17.00 у памятника Ленину на проспекте 
царя Николая Второго, и эти призывы нормально подхватят и репост-
нут, то с какой долей вероятности 7 ноября в 17.00 у памятника Лени-
ну на проспекте царя Николая Второго будут дежурить цепи Росгвар-
дии и два автозака?

Примерно 100%.
Что же не так с Дагестаном?
Почему если призывы идти громить аэропорт открыто распростра-

нялись в сетях, погромщиков в указанном месте и времени не встре-
тили вежливые сотрудники с комфортабельными фургонами? Чтобы 
выявить активистов в деле и схватить потом? Понимаю, но со стороны 
это выглядит как пр0&б.

Verum Regnum|Наш Regnum
Всё произошедшее — это информационная кампания. Хотя и непо-

нятно, кому она адресована и против кого направлена, а так же — кем 
инспирирована.

https://t.me/zola_of_renovation/6178
https://t.me/rus_jansen/2728
https://t.me/germansadulaev/1947
https://t.me/regnum_na/49007
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Скурлатов live
Махачкала.                      
Антисемитский погром и разграбление местного аэропорта. Выво-

ды.       
1.Полный провал национальной политики на Кавказе и по всей Рос-

сии кстати тоже. Выход - в смене идеологии государства и кадровые 
перестановки «сверху до низу». Либерастию надо деактивировать от 
аула в горах до кабинетов в АП. Иначе потеряем страну, а не только 
Дагестан.                          

2.Немедленно снять Меликова, но не менять его на Здунова, что 
будет «шило на мыло», а поставить русского генерал-губернатора или 
гражданского, обладающего решимостью отстаивать государствен-
ные интересы  в регионе, а не только местные. Кадрово РОД «Третья 
Сила» может помочь Президенту в данном вопросе.                                                     

3.Запретить главных вдохновителей беспорядков - джамааты как  
органы незаконной параллельной власти в Дагестане с арестом их ру-
ководителей. Одновременно то же самое желательно сделать везде 
на Кавказе.   

4. Запретить так называемые национальные диаспоры по всей Рос-
сии - рассадник терроризма, наркоторговли и являющиеся «крышей» 
для ваххабитской идеологии разрушения РФ.  На перспективу прора-
ботать вопрос отмены национально-территориального деления стра-
ны на просто территориальные в виде губерний либо областей с укруп-
нением оных для лучшей управляемости.             

5.Пользуясь данными видеофиксации в аэропорте Махачкалы, аре-
стовать ВСЕХ участников беспорядков, привлечь к суду в г. Москва по 
статьям УК, обозначенным СК РФ в сегодняшнем заявлении А. Бастры-
кина и иным основаниям.  

6.Удалить всю «сетку» телеграм-каналов, которые оказывали ин-
формационную поддержку бандитам в аэропорту и вообще являются 
рупором «шестой колонны» в стране, проповедуя нарративы запад-
ных глобалистов, врагов России. Понятно, что главный рупор либера-
стии канал БРИФ сложно удалить из медиа, но каналы помельче дав-
но пора зачистить.

7. На СВО отправить Меликова, а участников погромов надо строго 
осудить на реальные сроки, чтобы каждый знал - государство не «ко-
лосс на глиняных ногах», а «дубина» для тех, кто посягает на межна-
циональный и межконфессиональный мир в стране.

Маргарита Симоньян
😉😉Как проукраинский Telegram-канал «Утро Дагестан» спровоциро-

вал беспорядки в Махачкале и сколько на этом заработал: разбор RT     
RT выяснил: администратора канала, призвавшего к акции в аэро-

порту Махачкалы, зовут Анвар, он живёт в Махачкале и получил за 
свою акцию 30 тыс. рублей в крипте.  

https://t.me/skurlatovlive/11874
https://t.me/margaritasimonyan/13360
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Он призывает «деоккупировать» Дагестан и связан с проукраински-
ми деятелями через экс-депутата Илью Пономарёва (иноагент). 

▫️ С середины октября канал «Утро Дагестан» активно распростра-
нял информацию о конфликте Израиля и ХАМАС, встав на сторону Па-
лестины. Уже тогда он готовил аудиторию к массовым акциям — при-
зывал выходить в поддержку Палестины. 

▫️ Канал позиционирует себя как противостоящий официальным рос-
сийским властям: его слоган — «Для тех, кто против», авторы выступа-
ют против территориальной политики РФ. Россия в публикациях име-
нуется «оккупационной российской властью» — тем самым подразу-
мевается, что Дагестан «оккупирован» Россией. 

▫️ Канал имеет связи и контакты с ВСУ. 6 июня 2023 года в канале 
было опубликовано интервью с одним из действующих офицеров ВСУ 
Ахмедом Ахмедовым — замкомандира так называемого батальона 
им. имама Шамиля.  

▫️ Известно, что люди, связанные с администрацией канала, ходят в 
одну из старейших мечетей Дагестана — Центральную мечеть на ули-
це Малыгина в Махачкале. Один из админов канала снял ролик с вы-
ступлением имама этой мечети. 22 июля имам вынес администрато-
рам «Утро Дагестан» такфир — обвинение в неверии. 

▫️Канал «Утро Дагестан», как выяснил RT, завёл два криптокошелька. 
30 октября на один из них пришло $100, а в сентябре-октябре — $200. 
То есть за последнее время администрация канала получила в пере-
воде на рубли около 30 тыс.    

Юрий Баранчик
А вот и подтверждение, что за каналом «Утро Дагестан» стоит Илья 

Пономарев и украинские (американские)  спецслужбы. Так что, лар-
чик открывается просто - сами заказали волнения, чтобы потом самим 
и критиковать Москву. Чисто сюжет из Спящих.

Логика Маркова
Попытки обвинить в попытке антиеврейского погрома в Махачка-

ле российские власти совершенно необоснованы. Антиизраильские 
выступления происходят во всех странах мира. И чем больше там му-
сульман, тем эти выступления более массовые и больше угроза эксце-
сов насилия. Так что Махачкала просто встала в один ряд с Парижем, 
Лондоном, Берлином. 

Ну народ в Махачкале правда более по детски наивный и более 
склонен к «акциям прямого действия». Надо в Махачкале учиться бо-
лее красочным и безобидным демонстрациям. Как в Париже и Лон-
доне  - с песнями и танцами с флагами.

Антисемитизма у властей России нет, как нет его у властей Франции 
и Британии.

МИГ России

https://t.me/barantchik/13168
https://t.me/logikamarkova/8853
https://t.me/mig41/30228
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Песков: События в Махачкале являются вмешательством извне, Пу-
тин получает доклады от Меликова, ФСБ, Росгвардии о ситуации.

Логика Маркова
Кремль ясно заявил, что события в Дагестане имеют причиной внеш-

нее вмешательство. Но пока так и не обвинил прямо Украину и Зелен-
ского. Не знают, как сформулировать, чтобы не издевались по пово-
ду версии «еврей Зеленский организовал из Киева антисемитский по-
гром на Кавказе». Не все готовы поверить такой версии

Мария Захарова
😉 Массовые беспорядки, произошедшие в Республике Дагестан, яв-

ляются следствием спланированной и осуществлённой извне прово-
кации, направленной на подрыв гармоничного развития и этнокон-
фессионального единства народа Российской Федерации. 

<...>
В реализации очередной деструктивной акции непосредственная и 

ключевая роль была отведена преступному киевскому режиму, кото-
рый в свою очередь действовал руками осевших там отъявленных ру-
софобов.

Старовойтов о политике
Интересно наблюдать за коррекцией официальной объяснитель-

ной модели: раньше протесты в России инспирировали США и Брита-
ния. Сегодня - «киевский режим». Этот выбор с одной стороны озна-
чает некоторый реверанс в сторону Запада, который решили «огуль-
но не обвинять», с другой стороны наш МИД собственными силами 
повышает роль и значение Зеленского, допуская, что у того есть воз-
можности успешно дестабилизировать ситуацию внутри российских 
регионов. 

Еще два года назад представить, что Киев во что-то там вмешива-
ется внутри России, было просто невероятно. Сегодня это - официаль-
ная версия МИДа.

Логика Маркова
Цель этой провокации понятна и очень лакома для Киева: с помо-

щью антисемитских погромов склеить в восприятии Россию и ХАМАС 
с одной стороны, с другой стороны склеив Украину и Израиль, и таким 
образом, получить огромную многомиллиардную финансовую по-
мощь от правительства США. 100 миллиардов долларов должны пой-
ти от США не только Израилю, а в едином пакете с ним и Украине. Та-
ково предложение Байдена и такова цель Зеленского. Для чего Зелен-
ский и организовал антисемитский погром в Махачкале.

ФЕДОРОВ.
Происходящие беспорядки в Дагестане — это Майдан, который ор-

https://t.me/logikamarkova/8858
https://t.me/MariaVladimirovnaZakharova/6481
https://t.me/sstarovoytov/847
https://t.me/logikamarkova/8859
https://t.me/fedorovgd/34036
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ганизовали США для развала России. Такое заявление в разговоре с @
Putin_Tg_Russia сделал депутат Госдумы Евгений Федоров. 

«Это антироссийский майдан. Цель — ослабить российскую власть, 
раскачать ситуацию. Он будет не один, таких будет много организова-
но по территории РФ. 

У американцев стандартный план борьбы с нашим государством: 
он реализовался в 17-м году, его пытался реализовать Гитлер, потом в 
91-м. Это, так называемый, сепаративный, раскачка сепаратизма», — 
сказал народный избранник.

Кирилл Качур
Песков сморозил чушь про силы извне, которые спровоцировали 

ситуацию в Махачкале. Сделали это внутренние силы, которые хотят 
раскачать лодку в России, умело используя для этого внешнюю по-
вестку и игры на эмоциях обычных людей. И эти внутренние силы не 
только в Дагестане (вернее, не столько). Они в Москве и МО по на-
правлению Рублево-Успенского шоссе. ФСБ в курсе этого, а некоторые 
её представители из руководства центрального аппарата ФСБ и УФСБ 
по Дагестану очень даже помогли и помогают до сих пор провокато-
рам. Что надо делать? Жёстко зачистить эту связку провокаторов и их 
партнёров из силового блока страны. Федеральный центр уже нако-
нец-то должен показать силу.

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Пошла официальная версия: спланированные и хорошо организо-

ванные беспорядки из-за пределов России. 
То есть вы на полном серьезе будете утверждать, что один ципсош-

ный канал имеет власти и влияния больше, чем все местные органы 
власти, правопорядка, и нагороженные вдоль и поперек «региональ-
ные авторитеты».

Про «Утро Дагестана» и его общественную опасность для мусуль-
манских регионов, не писали только ленивые. И закрытые доклады 
уже отдавали. Про подпольные молельни, в которые ходит половина 
мигрантов-мусульман и значительная доля мусульман граждан Рос-
сии, тоже много раз говорили. Но что было сделано?! НИ-ЧЕ-ГО!

Тут остался только надеятся, что такой подход исключительно для 
прессы. Если они Первому на полном серьезе будут докладывать, что 
во всем виновато злое ЦИПсО и богомерзкий телеграм, быть беде.

Платон Беседин
Самое глупое, что можно делать сейчас относительно Дагестана и 

в Дагестане – это вопить: проклятое ципсо! (А они так и делают. Кто б 
сомневался.) Угу, слышали!

Так, а вы на что? Бюджеты выделенные на какие плюшки и делиш-
ки ушли? Как с внутренней политикой? Всё так же? Или ещё хуже? 

Если ЦИПСО работает, то возникает вопрос: работаете ли вы? И как 

https://t.me/kirill_kachur/1261
https://t.me/zhivoff/11502
https://t.me/pbesedin/2845
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работаете? Результат видим. 
А вопли эти – очередной балахон, наброшенный на больного про-

казой. Вместо работы с внутренней политикой, нацвопросом, рейдов 
и задержаний. Не балахон тут нужен, а сложная операция с последу-
ющим длительным лечением.

Скурлатов live
Павел Дуров сообщил, что Telegram заблокирует каналы, призыва-

ющие к насилию. А говорили, что в ТГ нет цензуры. Всё есть, включая 
сотрудничество со спецслужбами. Но не так ангажировано и жестко 
как во всех других соцсетях. И на том благодарим. Но не ясно как быть 
с каналами-антагонистами по отношению к СВО - тут в пору, по такой 
методичке, тысячи каналов закрывать. Но фраза Павла «будут забло-
кированы за нарушение правил Телеграм, Гугль (?), Эпл (?) и всего ци-
вилизованного мира(???)» говорит о грядущих репрессиях против как 
раз русского сегмента мессенджера. Ибо «весь цивилизованный мир» 
это, разумеется по версии Павла, США и их сателлиты.

Старше Эдды
То, что украинские каналы спровоцировали беспорядки в Махачка-

ле, понятно. Но участниками беспорядков были не хохлы.  Не их завез-
ли в аэропорт Махачкалы автобусами из Ивано-Франковска или Львiва 
и самое главное сейчас, это предотвратить в будущем подобные вы-
ступления маргиналов, по всей строгости закона покарав  участников 
поиска евреев, в двигателях воздушного судна.

Герман Садулаев
Дагестан суперлоялен России. Пусть даже не мечтают враги отце-

пить Дагестан. Как сказал Расул Гамзатов: Дагестан добровольно в со-
став России не входил и добровольно не выйдет.

В Дагестане 174 национальности со своими языками. Большинство 
вообще не понимает друг друга никак, если не по-русски. И только 
Россия несёт мир, дружбу, порядок. А исламская религия так защище-
на, что мама не горюй. Всё хорошо в Дагестане.

Нужна только работа. И дороги.
А мировой конфликт будет решаться на украинских фронтах. И взя-

тие одного укрепа под Авдеевкой в миллион раз важнее всех этих по-
зорных движений в махачкалинских аэропортах.

МАРДАН
В Махачкале проводятся обыски по месту жительства участников 

вчерашних беспорядков в аэропорту, сообщает Следком РФ.
Изъяты записи с камер наблюдения. Дело передано Главному управ-

лению СК. Ранее сообщалось о задержании 60 человек.
Ядро - ваххабитское. Среди них более 15 человек находились в фе-

деральном розыске.

https://t.me/skurlatovlive/11878
https://t.me/vysokygovorit/13328
https://t.me/germansadulaev/1948
https://t.me/mardanaka/16933
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Сыны Монархии
Знаете, в России есть не только карго-культисты-западники, но и вос-

точники. 
Прозападные карго-культисты считают, что для процветания России 

надо полностью лечь под Запад, отказаться от ядерки, перенять все 
западные практики, типа ювеналочки и ЛГБТ-культов, вот тогда зажи-
вем) 

Восточные карго-культисты, наоборот, считают, что счастье России в 
полном развороте на юг с востоком и наяривают на всякие восточные 
деспотии, радикальный ислам, ноют, что нельзя ограничивать мигра-
цию, а то среднеазиатские братья обидятся. 

Западники, конечно, хотят, чтобы мы втопили за Израиль, восточ-
ники - за Палестину. 

Кстати, глянул, что там пишут восточники про вчерашний погром 
исламистами аэропорта в Махачкале, а  ничего. Постят палестинские 
флаги и сообщения о зверствах ЦАХАЛа. В лучшем случае обвиняют во 
всем хохлов и ЦИПСО.  Я, к слову, допускаю, что погром случился не 
без участия ЦИПСО, которое закинуло провокационные сообщения о 
прилете еврейских мигрантов в Дагестан. Но надо понимать, что эти 
зерна ненависти упали в благодатную почву. Если бы среди части да-
гестанцев не был популярен исламизм и прочие радикальные идео-
логии, никто бы на улицы не вышел, как не выходят русские или чува-
ши, сколько бы заукраинские либералы и нацики не звали их на май-
даны. 

Пора бы уже понять, что Россия должна жить только русскими на-
циональными интересами, а не западными или восточными. И ситу-
ативные союзники у нас могут быть любые, лишь бы в моменте это 
было нам выгодно.

АДЕКВАТ Z
Не менее важно, чем переловить и наказать погромщиков в аэро-

порту (что уже начато и будет доведено до конца), будет тщательно ра-
зобраться с их социологией. Обязательное условие эффективной про-
филактики на будущее.

Из каких районов, городов и сел - здесь наверняка вырисуется вы-
раженное ядро толпы. Какова доля официально работающих, и нет 
ли закономерностей в характере занятости, до конкретных мест рабо-
ты - или общего для многих источника серых доходов - включительно. 
У многих ли есть прошлая история отношений с уголовным законом, 
личная или в семье. Многие ли проходят по оперативным учетам, а 
если немногие, то почему. Многие ли (а неофициально речь идет уже 
минимум о десятках) откосили от мобилизации или призыва, и кто 
персонально виноват в том, что в каждом конкретном случае это оста-
лось без последствий. И еще, наверное, от десятка вопросов подобно-
го рода - сейчас я перечислил только то, что совсем-совсем навскидку.

В том, что этим займутся, и скрупулезно, сомнений нет. Вопрос ско-

https://t.me/SonOfMonarchy/12515
https://t.me/politadequate/8064
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рее в том, на какое из нескольких причастных к теме ведомств будет 
правильнее всего возложить задачу - и еще в том, будут ли результаты 
этого анализа оглашены публично хотя бы в целом, хотя бы в объеме 
пресс-релиза на пару страниц. Последнее, думаю, напрашивается.

Димитриев
Есть пару факторов во вчерашних событиях, которые упускают ком-

ментаторы. Почему именно Дагестан? Нет, понятно, что это республи-
ка с наибольшим количеством мусульман, что там народ эмоциональ-
ный, культ силы и бойцов ММА. Плюс они все больше ориентируются 
на мусульманские страны типа Турции и Эмиратов. Это все понятно. 

Но помните первые протесты последних лет в Дагестане когда имен-
но были? Помните, в 2020 году все переживали по поводу корона-
вируса, самоизоляции и вакцинации? Вот в Дагестане было все пе-
речисленное плюс протесты против установки вышек 5G. Тоже тол-
пы мужчин, активные женщины. Протесты врядли организовал кто-то 
конкретный и точно не боевики Азова, просто в чатах что-то написа-
ли, кто-то вышел на улицу и понеслось. Но в Дагестане реально было 
много умерших от короны. А дальше? 

А дальше были протесты из-за частичной мобилизации в прошлом 
году. Тоже мужчины, женщины, чаты. И тут количество погибших пред-
положительно выше, чем в других регионах. Статистики не знаю, но 
визуально так. Дагестанцев в СВО участвует много,  с первых месяцев, 
в самом Дагестане в сёлах на улицах фото погибших. Работы не хва-
тает, мужчины поехали зарабатывать. Но в личных разговорах много 
возмущения и по поводу самой СВО и по поводу потерь. 

Это я к чему? К тому что негатив в обществе накапливается. Его мо-
жет со стороны не увидишь, но он где-то там внутри бурлит. И потом 
выплёскивается под влиянием совсем постороннего триггера. Как вот 
сейчас операции Израиля в секторе Газа. Это похоже на сланцевый 
газ: ненависть бурлит  где-то там в порах общества, а потом гидрораз-
рыв и он поднимается потоком.

МАРДАН
Разбор полетов по Махачкале, видимо, будет очень серьезным. Соб-

ственно это и так понятно - у президента сегодня будет анонсирован-
ное совещание по вчерашним событиям.

В ожидании оргвыводов, взаимные обвинения ответственных ру-
ководителей перешли в публичную плоскость, что так же свидетель-
ствует о том, что ЧП в Махачкале - экстраординарное.

Умный еврей при губернаторе
Язык сотрешь об слова и пальцы об клавиатуру, доказывая, что наш 

враг в информационном поле действует очень эффективно потому, 
что умело использует не худшие, а лучшие качества людей, которых 
обманывает своей агитацией. 

Ещё раз. Лучшие качества. Например, сплочённость мусульманских 
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общин. Например, свойственную хорошим людям жажду справедли-
вости. Жажду защитить беззащитных от произвола. Жажду сделать 
хоть что-то, пока там, вдалеке, враг наших убивает. 

Чего добивается противник? Дестабилизации обстановки в России. 
Бунтов, столкновения толпы и полиции, толпы и армии. Все равно под 
какими лозунгами. 

Это внутри страны. А вовне - демонизации России с помощью само-
го страшного русофобского мифа всех времён - про погромы. Да, ру-
софобского, потому что внутри мы знаем, положим, кто лакх, кто ава-
рец, кто казак, кто мусульманин, кто православный. А снаружи, с за-
пада глядя - русские. 

В чем причина происшедшего в Дагестане? Недооценка противни-
ка. Непонимание мощи его информационных ресурсов. И - вечная не-
готовность чиновников действовать инициативно и на опережение. И 
желание снять с себя ответственность, вначале получить приказ с са-
мого верха, чтобы самый главный и был виноват...

Что делать теперь? Полицейские меры само собой. А вот главное - 
последовательно объяснять людям, кто враг и чего он добивается.

Политфорум
Игорь Шишкин:
«События в Дагестане со всей очевидностью показали, что «страте-

гическое поражение» России Запад будет наносить ударом изнутри, 
по хорошо отработанным в ХХ веке сценариям.

Боевые действия в зоне СВО этому утверждению нисколько не про-
тиворечат. Их цель для Запада – не победить Россию на поле боя, а со-
действовать обострению ситуации внутри России.

Не приходится сомневаться, что в самое ближайшее время основ-
ной упор будет делаться на подрыв «миграционной мины», старатель-
но заложенной отдельными представителями российской власти под 
российское государство.

Причем, удар будут стараться сделать двойным. С одной стороны, 
провоцировать, так называемые, диаспоры на борьбу за свои «пра-
ва», под лозунгом «руки прочь от наших обычаев». С другой, прово-
цировать русское население на борьбу против власти под лозунгом 
«власть накачивает страну мигрантами»».

Роман Алехин
То, что произошло в Дагестане - это не кризис управления, а его 

предвестник. Возможно даже предвестник неизбежного кризиса, по-
тому что ни коней, ни ослов у нас на переправе не меняют, а значит, 
ошибки в системе не только множатся, но и повторяются. При этом, не 
важно - евреев там пытались бить или кого-то еще, но бунт показал, 
что кроме силовой, нет никакой другой управляемости в регионах, и 
народ можно поджечь даже такой безобидной провокацией. 

Еще раз повторю, что главное, что должны увидеть в Центре - несо-
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ответствие отчетов реальному положению дел. И я почти на 100% уве-
рен, что, за редким исключением, так в любом регионе России - люди 
не уважает региональных руководителей и не будут слушать их в слу-
чае кризиса, а скорее послушают кого-то извне. Причины этого в том, 
что у нас в руководстве «технократы»-цифровизаторы, смысл которых 
не глубоко изучать современные технологии и ставить их на службу 
человека, а использовать технологии, чтобы самому меньше работать 
и отгородиться ими от человека. 

Сейчас власть - это инструмент бюрократа приумножить свой ре-
сурс и защитить его всеми возможными способами, а чтобы прело-
мить движение к полномасштабному кризису, необходимо начать соз-
давать власть для человека. 

Мы к этому придем, но главный вопрос - через кризис начала 20 
века или Владимир Путин все же сможет сделать то, что пока получи-
лось только у Сталина - провести ре-революцию сверху, изменив ход 
истории с движения к деградации, потери суверенитета и революции, 
на движение к суверенитету, развитию и процветанию России. 

Мы в сложные времена живем, но тем, кто выживет в них, будет, 
что внукам рассказать однозначно.  Главное, чтобы стыдно не было 
рассказывать.

Роман Алехин
Что еще обращает на себя внимание по Дагестану и почему «техно-

краты» в кавычках? 
Посмотрите на скорость реакции власти разного уровня на любые 

события с начала СВО - она замедлилась до критических показателей. 
Иногда надо 2-3 дня, чтобы начать управлять ситуацией. Такое же было 
в конце жизни такого государства, как СССР. Именно отказ от реакции 
и ответственности чиновников разного уровня привел к тому, что Ма-
тиас Руст смог пролететь через всю страну и посадить самолет в цен-
тре Москвы. 

В России сейчас примерно также с управлением и управляемостью 
- бюрократический аппарат неповоротлив, а бюрократ боится любой 
ответственности и соответственно его главная задача - уклониться от 
принятия решения в любой задаче даже с одной неизвестной. Чинов-
ники просто цепенеют и ждут методичку из Москвы. А в Москве все 
также, потому что система «технократии» не может родить другого чи-
новника. Вот все и жду, а когда «самолет Руста» потому что ждали, что 
само рассосется, тогда все начинают думать над тем, что умеют лучше 
всего - над публичным обоснование или оправданием, а также поис-
ком стрелочников.

Рой ТВ - Максим Калашников
Палестина, Дагестан - далее везде
Происходящее считаю разрушением того странного порядка, что 

сложился после распада красного Востока в 1991, когда вроде остал-
ся Запад. 32 года спустя настал и его черед. И это не ядерная глобаль-
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ная война, а едкая кислота мировой смуты. 
Слова Эрдогана о том, что Израиль - военный преступник и насчет 

того, что грядет война креста и полумесяца - пока красивый полити-
ческий треп. Экономически подбитой Турции, не обладающей ракет-
но-ядерным арсеналом, не потянуть регулярной войны с Израилем. 
Ибо для этого необходимо, проведя мобилизацию и сбор доброволь-
цев, сперва занять Сирию и Ливан. А то и север Ирака. Это нереально 
сейчас. Переброска турецкой армии морем в Газу (с невозможностью 
ее дальнейшего снабжения) - бред сивой кобылы. Да и перетопят ту-
рецкие конвои еще на подходе. А иррегулярные отряды Израиль не 
сокрушат. 

Единственная форма войны креста (в стан коего зачислили и моген-
довид) с полумесяцем возможна лишь в форме терактов со стороны 
мусульман и беспорядки там, где много магометан. Такие, как анти-
еврейские акции в аэропорту Махачкалы. С перспективой подобного 
в Москве, в странах ЕС и в собственно исламских странах. На что орга-
низаторы атаки ХАМАС и рассчитывали. Попутно события вокруг Газы 
раскалывают рудимент ушедшего миропорядка - ООН. 

Израиль, не имея перед собою угрозы его военного уничтожения,  
угодил в психоисторический кризис. Его конфликт с палестинцами раз-
решим лишь в одном случае: исчезновения одной из сторон оного. 
Снести нарочито террористическое нападение хамасовцев 7 октября 
и не проводить зачистки Газы он не может. А это - операция в стиле 
Третьего рейха. Или хорватов, решавших проблему Сербской Краины 
в 1995м. То есть, ХАМАС - партизаны. А они подобны рыбам, для коих 
вода - население Газы. Чтобы извести рыб, надобно убрать воду. То 
есть, кроваво выселить палестинцев из сектора. Применить жестокие 
геноцид и этническую чистку. Представ пред человечеством реикар-
нацией нацизма и сыграв роль запала мировой смуты. Каковая ме-
нее всего касается США. И на это организаторы атаки 7 октября тоже 
рассчитывали, не рискуя при этом собственной гибелью в планетар-
ной ядерной войне. Ради нужной хозяевам Америки хаотизации Ев-
разии и разрушения ЕС (на что работает и затяжная война на Украине) 
в жертву приносят Израиль. Старый миропорядок сносится. Без горя-
чей мировой войны. 

В этих условиях Москва не может повести свою линию. В силу эко-
номической, организационной и военной немощи правящего бомон-
да. Она поплыла по течению, надеясь лишь на то, что Вашингтон «уста-
нет» от Украины. Но это навряд ли. Тем паче, что в РФ в т. н. элите на-
растает отторжение центроверха.

Рой ТВ - Максим Калашников
Плывущая по течению
Оседание развалин прежнего миропорядка - уже факт жизни. 
Однако РФ в оных условиях не может выступить как Ковчег и очаг 

альтернативного устройства мира. Все эти хитропланщики и много-
ходовочники сели в лужу. И дело не только в том, что под Авдеевкой 
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завязли и несем потери больше, чем ВСУ (наступаем на неизолиро-
ванный укрепрайон врага). И даже не в том, что у Москвы попросту 
нет плана Победы. Берите выше: нынешнее положение РФ ее бомонд 
без устали создавал десятилетиями. Раздувал пузырь, который риску-
ет лопнуть. 

Это - тема обширная и отдельная. Думаю, напишу об итогах и со-
крушительных успехах истекающей Шестилетки особо. А пока вижу не 
новую уж, но очередную попытку бомонда РФ подорвать власть ны-
нешнего президента. То есть, преданно глядя ему в глаза, утопить его 
в кризисах. Военном, экономическом, социальном. Ну, типа взвинчи-
вания ставки ЦБ с самыми губительными последствиями для страны. 
Часть-то т. н. элиты уже почти открыто пыталась снести Кремль с по-
мощью мятежа Пригожина. Помните, как урка с кувалдой дал боль-
шое интервью перед своим полупутчем? Он там открыто говорил, что 
война на Украине - ни фига не Отечественная, а лишь олигархам нуж-
на. Что Украина в НАТО вступить не могла. То есть, готовили урку как 
таран для сноса Первого лица - с целью заключения Брестского мира-
2 на Украине и замирения с Западом. 

Сия часть бомонда никуда не делась. И продолжает свои попытки 
избавиться от того, кого про себя считает банкротом. Мол, решим про-
блему - и с Западом потом решим проблему. Оный процесс развива-
ется. На фоне нарастающей глобосмуты.

МАРДАН
В Дагестане после субботнего бунта арестованы 83 человека.
Судя по всему, зачистка элит, работа по салафитскому подполью и 

«разбор полетов» будут происходить без всякого дополнительного ме-
диа-сопровождения.

Публике предложена очень немногословная версия про заговор 
украинских спецслужб без деталей.

Прогнозируемо.

Образ будущего
Завтра утром обещают громкие заявления Сергея Меликова. Ему 

дали карт-бланш на зачистку подполья Дагестана и фронду в местных 
элитах, дали и усиление.

ФЕДОРОВ.
Заявления Владимира Путина с расширенного заседания правитель-

ства:
😉😉Президент заявил о попытках дестабилизации и раскола россий-

ского общества извне, в том числе с помощью изощренных техноло-
гий;

😉😉События в Махачкале инспирированы в том числе через соци-
альные сети, не в последнюю очередь с территории Украины руками 
агентуры западных спецслужб;
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😉😉Правящие элиты США, не добиваясь успехов на поле боя, пыта-
ются ослабить Россию изнутри;

😉😉В условиях всеобщего хаоса США удобнее всего сдерживать сво-
их конкурентов — это новые суверенные центры развития, к которым 
относится и Россия;

😉😉Элиты США и их сателлиты - главные бенефициары мировой не-
стабильности;

😉😉За конфликтом на Ближнем Востоке, на Украине, Ираке и Сирии 
стоят правящие элиты США и их сателлиты;

😉😉Мы видим что на Ближнем Востоке вместо наказания террори-
стов стали мстить по принципу коллективной ответственности;

😉😉Страшные события в секторе Газа ничем нельзя оправдать.

Логика Маркова
Путин упомянул Украину, но главным виновником разжигания по-

грома в Махачкале назвал агентуру западных спецслужб, не выделив 
отдельно агента западных спецслужб Зеленского. А надо бы выделить.

Политджойстик/Politjoystic
Ключевое в речи Президента Путина - фокус на США, как источнике 

хаоса и бенефициаре кровавой ренты. 
…
Просто так сказать это и не предпринять последующие действия - 

не в его правилах. От того и лица у всех такие серьезные на совеща-
нии. 

…
Принято какое-то решение, сопоставимое с решением в феврале 

22-го года.

Умный еврей при губернаторе
Путин о том, как помочь Палестине и Газе: 
«Помочь Палестине можно только в борьбе с теми, кто стоит за этой 

трагедией.
Мы — Россия — и боремся с ними, в рамках специальной военной 

операции. Именно с ними. И за себя, и за тех, кто стремится к настоя-
щей истинной свободе».

Ни убавить ни прибавить. Они с той стороны говорят: это одна и та 
же война. И мы говорим: да. Одна и та же.

Что же - это самое точное направление пропаганды изо всех воз-
можных. Реакция запада и Израиля будет очень резкой... Но что нам 
теперь до их реакции? Мы боремся с ними в рамках СВО. 

Насмерть.

Kadyrov_95
Как всегда, наш президент прав. Россия борется за настоящую сво-

https://t.me/logikamarkova/8862
https://t.me/politjoystic/34855
https://t.me/governorsjew/8612
https://t.me/RKadyrov_95/4071
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боду, противодействуя фашистам и сатанистам, действующим в инте-
ресах Запада. 

Братский Дагестан всегда славился мудростью старейшин, глубо-
кими религиозными знаниями ученых-алимов. Чтобы не становить-
ся жертвами манипуляций, представители молодежи должны совето-
ваться именно с такими знающими людьми, прислушиваться к их мне-
нию. А тут разгромили собственный же аэропорт, гостиницы. Нанесли 
ущерб самим себе, своей республике. Уверен, в тот момент были об-
ращения среди авторитетных дагестанцев с разъяснением бессмыс-
ленности подобной акции и манипуляции со стороны Запада, но они 
не были услышаны. И что в итоге? 

Если есть такое рвение и желание расправиться с врагом, я толь-
ко приветствую! Но нужно его направлять в нужное русло - на Украи-
ну. Вот там те же самые силы, настоящие сатанисты, фашисты и слуги 
иблиса, поддерживающие убийства палестинцев.

Обращаюсь к молодежи: думайте, перед тем как что-то совершать 
подобное. Не превращайтесь в неразумную толпу. Спонтанные поступ-
ки до добра не доводят. Советуйтесь со старшими. 

Благодарю Владимира Владимировича за чёткую, взвешенную и му-
друю позицию в этом вопросе. Горжусь, что я в команде нашего пре-
зидента и имею честь внести свой вклад в поддержку СВО! Ахматов-
цы готовы выполнить любой приказ Верховного Главнокомандующе-
го  в любой точке земного шара, будь то Украина или Палестина.

Обыкновенный царизм
В сети активно распространяется информация об убийстве семьи 

из девяти человек в Волновахе. 
По этическим соображениям мы не будем публиковать фото (там 

настоящий ужас). Тем более, у нас нет полной уверенности в их досто-
верности. 

Сообщается, что незадолго до массового убийства у отца семейства 
был конфликт с кадыровцами. Судя по всему, вся семья была расстре-
ляна ночью прямо в своих кроватях. 

Если эта информация окажется правдой, то сложно даже предста-
вить что-то более дискредитирующее Русский мир, чем подобное звер-
ство. 

Ждем официальной реакции на произошедшее (или официального 
опровержения). Замолчать уже не получится.

ВЧК-ОГПУ
Источник ВЧК-ОГПУ рассказал подробности убийства девяти чело-

век в частном доме под Донецком. Абсолютно все указывает, что дей-
ствовали хорошо оснащенные военные, которые пошли на расправку 
с приборами ночного виденья и автоматами с глушителями. Именно 
об этом и было доложено в Москву, где, видимо, будут стараться за-
мять эту трагедию.

https://t.me/ordinaryczarizm/3091
https://t.me/vchkogpu/43344
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 В ночь с пятницы на субботу неизвестные расстреляли семью, в том 
числе двух детей. Нам стало известно, что по факту «казни в Волнова-
хе» было доложено в Москву.  

По воссозданной картине расправы, убивали спящих людей 2-3 че-
ловека со специальной военной подготовкой и технологичным снаря-
жением. Стрельба велась из автоматического оружия с глушителями. 
По кучности попаданий, малому количеству промахов и отсутствию 
света в доме криминалисты делают вывод, что стрелки были экипи-
рованы тепловизорами. Речь идёт именно о зачистке: все девять тел 
изрешечены и большинство попаданий в головы. Стрельба в помеще-
нии велась по дверям и стенам санузла — убийцы делали прострелы 
наверняка, на поражения всех, кто мог находиться в доме. Родствен-
ники, которых пустили на место казни отметили, что привычный по-
рядок в частном доме не нарушен, а ценные вещи остались на местах 
— ничего не пропало.

ДШРГ Русич
В Волновахе представители тик-ток войск инстаграмного военного 

округа убили семью из 9 человек.
Но в силу того, что это не представители государствообразующе-

го народа, и никто из слабовиков Дон Дону претензии высказать не 
сможет, и даже упоминать национальность главных тыловых потре-
бителей соли и мефедрона (в особенности хозгвардеец-жид-СБУшник 
с позывным «Скуф», который вроде как 1 раз уже извинился, и будет 
терпеть и дальше что угодно, при этом жалуясь что националисты во-
юют за Россию) нельзя, скорее всего следствие решит, что семья уби-
ла себя сама или это была акция ГУРа.

Ну и выводы - имейте дома оружие (особенно легальное граждан-
ское) и будьте готовы его применить, не задумываясь о последствиях.

Герман Садулаев
По Волновахе. Спящие агенты СБУ были активированы. Получили те-

стовое задание устроить максимально бессмысленное убийство мир-
ных жителей. Адрес. Взяли в схроне форму, оружие. Зашли в частный 
дом, убили 9 спящих людей, включая 2 детей. Уехали. Растворились. 
Ходят теперь по улицам Донецка. В кафе сидят. Гонорар пропивают. 
Ждут нового задания.Так я думаю.

P.S. ципсо вбрасывает что это были ахматы. Хуяты. В том и был ви-
димо смысл убийства чтобы на войсках начать раскачивать нац тему. 
Нет там никаких ахматов. За пробросы этого фейка - бан автоматом. 
Ципсо здесь не нужно.

Владислав Угольный #АнтисемитизмНеПройдет
А откуда в сети Интернет фотографии прострелянных голов и брызг 

крови на стенах? Кто слил, а?
Всё это подозрительно напоминает провокацию с заведомо вино-

ватыми.

https://t.me/dshrg2/1349
https://t.me/germansadulaev/1949
https://t.me/zola_of_renovation/6176
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Роман Сапоньков
В Волновахе убили целую семью. Убиты 9 человек, в том числе дети. 

По региону поползли слухи в причастности бойцов одной из респу-
блик Северного Кавказа, что с огромной долей вероятности может 
быть вбросом украинской пропаганды (было бы странно, если бы они 
не воспользовались ситуацией). 

Эти слухи можно пресечь подробным и беспристрастным рассле-
дованием.

Герман Садулаев
У меня друг работает в Волновахе. Там где надо работает. Там где 

это всё дознают. Говорит нет никаких свидетельств о мотивах. Ничего 
нет. Только гильзы. 

Так что все эти россказни ципсошных каналов о том что «сосед расска-
зал что вчера они поругались с военными» - геббельсовский п#зд&жь. 
Какой сосед? Кому рассказал? Почему этот &б@ный сосед ничего не 
рассказал дознавателю? Как так получилось, что органы в Волновахе 
не в курсе мотивов, а киевско-московский кофейный анал в курсе?

Владислав Угольный #АнтисемитизмНеПройдет
Ну и я ору, конечно, с новости «В ДНР КОГО-ТО ЗАМОЧИЛИ БАНДО-

СЫ»
Вау, вот эта новость. Где вы были девять лет?

Оперативные сводки
😉😉 Задержаны двое подозреваемых в убийстве 9 человек в Волно-

вахе.  
В результате совместной работы сотрудников следственного управ-

ления во взаимодействии с оперативными подразделениями реги-
онального УМВД России удалось установить личности двух мужчин, 
причастных к совершению этого преступления. Они являются россий-
скими военнослужащими с Дальнего Востока, проходящими военную 
службу по контракту.

Подозреваемые задержаны и доставлены в следственный отдел, с 
ними проводятся следственные и процессуальные действия, направ-
ленные на установление всех обстоятельств произошедшего, а также 
закрепление доказательственной базы. 

По предварительным данным, мотивом преступления послужил 
конфликт на бытовой почве.

Янсен | Z
На Дальнем Востоке у нас тоже есть одна республика с «особыми 

традициями», кстати. В общем, покажите лица.

https://t.me/RSaponkov/6313
https://t.me/germansadulaev/1950
https://t.me/zola_of_renovation/6177
https://t.me/opersvodki/17757
https://t.me/rus_jansen/2730
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Александр Ходаковский
Я писал про то, что был участником трёх госпереворотов, но в ре-

зультате последнего случилось так, что большая территория с не од-
ним миллионом людей оказалась на длительный период в состоянии 
безвластия. Я имею ввиду Донбасс, который вышел из-под «юрисдик-
ции» Украины. Представьте, что нет армии, полиции, президента, его 
администрации... А есть только растерянное общество и доброволь-
ческие формирования во главе с их командирами - эдакая семибояр-
щина. 

В этих условиях нам предстояло сохранить порядок, функциониро-
вание всех механизмов жизнеобеспечения общества, и когда меня на-
зывают командиром батальона или бригады - это неверно, - просто это 
то, что осталось на поверхности. На деле я воспринимал себя своего 
рода «кризис-менеджером» и собирал вокруг себя единомышленни-
ков, которые носили в себе человеческие ценности высокого порядка. 
Мы не дали сорваться ситуации в коллапс, не дали полевым команди-
рам вцепиться друг другу в глотки, предотвратив не одну попытку по-
выяснять отношения в режиме «тысяча на тысячу».... Много чего было 
сделано, чтобы эта территория вернулась домой. 

Но вспоминаю я об этом с одной целью: когда в обществе есть здо-
ровое ядро, носящее в себе правильные установки - оно при грамот-
ной его организации выступит в роли « гироскопа» и отработает вме-
сто институтов власти, которые по какой-то причине вдруг окажутся 
парализованными, или, как в нашем случае, - ещё не сформирован-
ными. Это, пожалуй, главный мой жизненный опыт. Потом постепен-
но была создана система власти, назначены на должности выборные 
лица - всё вернулось на круги своя. Но в моей голове уже практиче-
ски написана диссертация на тему, как сохранить то, что необходимо 
сохранить, опираясь на здоровые общественные силы - чем дальше, 
тем более это будет актуальным.

Объясняет Readovka
Уже началась или ещё нет: как развивается операция Израиля в сек-

торе Газа
Ситуация в секторе Газа остаётся покрытой туманом войны. Хоть аме-

риканские чиновники и утверждают, что Израиль восстановил связь 
в регионе по требованию Вашингтона, палестинцы это опровергают. 
Доказывает отсутствие нормального интернета и уменьшение часто-
ты публикаций от местных жителей. Но какие выводы можно сделать 
уже сейчас?

Известно, что израильтяне смогли продвинуться на глубину около 
семи километров на севере, где установили флаг на одном из домов. 
ЦАХАЛ опубликовал кадры работы своих подразделений в сельской 
местности Джухр ад-Дик. Есть также видео танков и бульдозеров на 
трассе Салах эд-Дина уже за чертой Газы. По слухам, им удалось окру-
жить город. Однако палестинские источники заявляют, что бойцы ХА-
МАС вынудили бронетехнику отступить, а также выбили евреев на се-
вере. Даже если так, ЦАХАЛ продолжит попытки разрезать сектор, что-

https://t.me/aleksandr_skif/2987
https://t.me/readovkaru/4771
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бы изолировать отдельные очаги сопротивления и упростить зачист-
ку.

В то же время Израиль не прекращает авиаудары по Газе, сообщая, 
что за последние дни были поражены более 600 целей. Однако, учи-
тывая массовое использование ХАМАС тоннелей, подобные атаки не 
приводят ни к чему, кроме уничтожения целых жилых кварталов.

ХАМАС отвечает на агрессию попытками новых локальных рейдов 
по территории Израиля. Судя по всему, они проходят без особых успе-
хов, лишь ненадолго отвлекая силы. Прокси-силы Ирана продолжают 
действовать на северных границах Израиля. Были артудары по Голан-
ским высотам со стороны Сирии, а также прилёты по северу страны от 
«Хезболлы».

Учитывая, что операция фактически проводится уже с 28 октября, 
но конкретных результатов ещё нет, кампания будет очень непростой 
для ЦАХАЛ. Нетаньяху уже готовит нацию к тому, что война в Газе (бу-
дет долгой. Американские эксперты называют более конкретные циф-
ры — до полугода. В таком случае возникают вопросы к возможностям 
Израиля обеспечить нормальное функционирование всей его военной 
структуры, а также к тому, каким будет вмешательство других игроков 
в конфликт.

Политджойстик/Politjoystic
Стала понятна тактика ЦАХАЛ: занять линию обороны не только во-

круг сектора Газа. Но, войти посередине и отрезать южную часть от 
самого города Газа. Поставить там фильтрационные пункты и пропу-
стить через них тех, кто захочет выйти из города. А город -  бомбить, 
пока не станет безопасно для наземных сил ЦАХАЛ.

Кирилл Фёдоров / Война История Оружие
😉😉😉😉 Маск заявил, что ни один терминал спутниковой связи сети

Starlink не попытался подключиться из Газы, а если терминал подклю-
чится, будут приняты чрезвычайные меры, чтобы подтвердить, что он 
используется исключительно в гуманитарных целях.

Он добавил, что перед включением терминалов будет проведена 
проверка безопасности совместно с властями США и Израиля.

Русский инженер
Что ж ты фраер сдал назад.. 
Эх, не увидим мы, чем же Израиль собирался сбивать спутники стар-

линка. Но между тем, в теории мы можем опираясь на прецедент, по-
требовать от Маска отключить Старлинк над Руиной.. иначе держите 
меня семеро, я за себя не отвечаю. Ну и потом согласится на несколь-
ко единиц чисто в гуманитарных целях, с передачей контроля за тра-
фиком с них 😉

У англосаксов прецедент, это великая вещь. Отмазаться будет слож-
нее. Правда чот сомневаюсь что об этом кто-то заявит. Но по крайней 

https://t.me/politjoystic/34832
https://t.me/warhistoryalconafter/129277
https://t.me/rusengineer/1964
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мере тут точно известно, что спутники сбивать у нас имеется чем.

Лев Вершинин
Девушка, которую ХАМАС выдавал за живую, найдена и опознана 

по обломку черепа. В связи с чем, готов признать правоту тех, кто счи-
тает, что ХАМАС следовало наказать, но это наказание должно было 
быть соразмеримым.

Согласен: элитному спецназу ЦАХАЛ следовало  атаковать молодеж-
ный фестиваль в Газе, убить ровно 1400 душ мирняка, включая мла-
денцев, поломать ноги нескольким девушкам, предварительно их из-
насиловав, и уехать под крики Барух а-Шем, увозя 2.5 сотни мирняка 
в качестве заложников. 

Это было бы соизмеримо, и никто бы Израиль не осуждал...

Политджойстик/Politjoystic
Очень интересно. Оставлю за скобками риторику про ХАМАС, а вот 

информацию стоит проверить. Потому что, пока СМИ и международ-
ные гуманитарные организации говорят об обратном. То есть, кто-то 
врет.

...
Израильское управление координатора по работе с гражданским 

населением контролируемых территорий (COGAT) опубликовало от-
чет о гуманитарной ситуации в секторе Газа.

...
По данным COGAT, ХАМАС обладает большими собственными то-

пливными ресурсами и полностью контролирует все частные запасы 
горючего в секторе. Общий ресурс горючего в Газе оценивается в мил-
лион литров.

...
Большинство больниц, опреснительных установок и водокачек ис-

пользуют альтернативные источники энергии, прежде всего солнеч-
ные батареи.

...
Даже без учета постоянно растущего потока гуманитарных грузов 

через КПП Рафиах, в Газе хватит продовольствия на месяц. 
...
Нехватки питьевой воды в Газе нет, и ее качество соответствует ба-

зисным стандартам. Израиль починил водопроводную линию Бир-
кет-Саид и она поставляет воду на юг сектора в довоенном объеме. В 
северной части сектора вода распределяется как из передвижных ба-
ков, так и артезианских колодцев.

Старая площадь
Израиль не пустит топливо в Газу, несмотря на просьбы гуманитар-

ных организаций и ООН, заявил представитель ЦАХАЛ.

https://t.me/putnik1lv/5751
https://t.me/politjoystic/34828
https://t.me/staraya/12567


ОГЛАВЛЕНИЕ 1367ТРИДЦАТОЕ ОКТЯБРЯ

Самое время для  Запада вновь осудить блокировку Россией «остро 
необходимого украинского зерна».

Скабеева
Член палаты представителей от демократической партии Прамила 

Джаяпал не понимает двойных стандартов Вашингтона, мол почему 
Россия ‘агрессор’ раз ‘напала’ на Украину, а Израиль – нет?

Сыны Монархии
Разгул абушек и многонационалии в России - это российский вари-

ант BLM
Как я и предупреждал уже сто раз.
По сообщениям дагестанских ТГ-каналов, «борцуны за свободу Па-

лестины» лутанули склады и магазины аэропорта.
Отомщу мировому сионизму, украв штаны из бутика) 
Не удивлюсь, если «львы Аллаха» и алкашку в дютике подчистили , 

чтобы шайтанам и яхудам не досталась) 

Сыны Монархии
Нас долго приучали к мысли, что из всех народов России только ти-

тульная русская нация, способна на нацизм и антисемитизм. 
Звучит, конечно, дико для нормального человека. Как может народ, 

победивший нацизм, быть склонен к нацизму?  
Тем не менее, в России долго и упорно бороли «русский фашизм»: 

либералы и охранители, левые и коммунисты. 
В криминальных сериалах обязательно присутствовала линия злых 

русских наци-скинхедов, которым противостоит союз русских интер-
националистов и милых ребят не титульной национальности. 

Органам тоже, видимо, ставили KPI по борьбе с русским фашизмом, 
и они иногда предъявляли публике испуганных бритых подростков, ко-
торых прихватили, узрев экстремизм в названии «Русская пробежка». 

До СВО даже само слово «русский» было так стигматизированно, 
что у некоторых чиновников и либеральной интеллигенции тоже ас-
социировалось с нацизмом.  

Общество и государство при этом в упор не замечало звериную ру-
софобию на грани нацизма тех же этнических либералов по отноше-
нию к государствообразующему народу. Да и шовинизм некоторых 
представителей малых народов России списывали на горячую кровь и 
милые местные традиции. 

С одной стороны, это наследие советского интернационализма, ко-
торый боролся с великорусским имперским шовинизмом, но пестовал 
малые национализмы других народов СССР. А, с другой, модная ныне 
на Западе идеология левого либерализма тоже полагает, что нациста-
ми могут быть лишь белые гетеросексуальные мужчины из крупных 
европейских народов, и никто иной. 

В итоге пока гонялись за лысыми, прохлопали чубатых и бородатых.  

https://t.me/skabeeva/23100
https://t.me/SonOfMonarchy/12508
https://t.me/SonOfMonarchy/12516
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После начала СВО русские националисты и футбольные фанаты, ко-
торых как раз и записывали в нацисты и даже в потенциальный рус-
ский «Правый сектор», массово пошли воевать за Родину или нача-
ли организовывать в тылу волонтерские движения поддержки армии. 
Ведь для нормального русского националиста, процветание Отечества 
и есть высшая ценность, смысл жизни. 

На контрасте с ними, прикормленные государственными грантами, 
либеральные деятели культуры и политики, прокляли Россию, и раз-
летелись в Тбилиси и Тель-Авивы, откуда откровенно топят за Украину 
и поражение нашей страны. 

В это же время в мусульманских республиках России бурным цве-
том расцвела субкультура абу-бандитов, замешанная на поп-ММА, ау-
е-понятиях и радикальном исламизме. Ее представители саботируют 
участие в СВО и проявляют солидарность не с другими народами на-
шей страны, а со своими собратьями по вере из других государств. 

Конфликт арабов с евреями на Священной Земле отчетливо обна-
жил тот факт, что настоящими нацистами в России оказались заукра-
инские либералы и исламисты из числа мигрантов и жителей Север-
ного Кавказа. Первые призывают Израиль стереть с лица Сектор Газа 
вместе с мирными жителями, говоря страшные вещи, что жизни ев-
рейских детей, ценнее жизни детей арабских. 

Вторые в эти выходные устроили антисемитские погромы в Хасавю-
рте и аэропорте Махачкалы, где пытались найти и линчевать бежен-
цев из Израиля, якобы направлявшихся в Дагестан. А также организо-
вали ряд пропалестинских акций в других городах России, где призы-
вали резать евреев (яхудов).  

Что интересно, те и другие регулярно клеймили нацистами, антисе-
митами и исламофобами русских. Один из самых терпимых народов 
в мире. 

Но, выяснилось, что бревно со свастикой торчит в их собственном 
глазу. Не там нацистов искали все это время.

Модест Колеров
Нежелательная миграция должна быть запрещена.
Трудовая миграция из Узбекистана и Таджикистана должна быть 

признана принципиально нежелательной.
Никакие материальные аргументы (тем более - сомнительные с точ-

ки зрения прозрачности) НЕ могут компенсировать главные характери-
стики этой миграции: геттоизация, инокультурность, криминальность, 
конфликтность, мафиозность, сомнительная принадлежность к исла-
му вообще.

Они лишь титульно характеризуются как мусульмане, а на деле для 
нашего ислама НЕ прозрачны и потому не подконтрольны и потому 
не могут быть на деле отнесены с нормативному исламу.

Холмогоров

https://t.me/Modest_A_Kolerov/7781
https://t.me/holmogortalks/31364
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Даже эталонных новиопов прорвало.

Раньше всех. Ну почти.
😉😉Израильтян могут попросить воздержаться от поездок в мусуль-

манские республики России, допустил посол Израиля в России в бесе-
де с RTVI.

Холмогоров
В России нет и не должно быть никаких «мусульманских республик». 
Вы слышали что-нибудь о «православных краях», «православных 

областях» и «православных республиках» России?
Нет?
А почему тогда возможно такое явление, как республики, чья рели-

гиозная  идентичность выше гражданства и законов России?
В этом и состоит катастрофичность вскрывшегося вчера факта (ко-

торый был, конечно, всем нормальным людям известен, как говорит-
ся, «от Адама»).

Старше Эдды
«Власти Франции начнут процедуру депортации 39 россиян, подо-

зреваемых в приверженности радикальному исламу, ждут согласия 
Москвы их принять, заявил глава МВД республики.»

Очень надеюсь, что Москва на просьбу Франции ответит одной ко-
роткой фразой: Идите на хуй.

Zаписки мичмана Птичкина
Мы — носители великой русской культуры  
Между этими фото — больше года. 
1. Мариуполь, 2022. 72-летний Юрий Дёмченко, спортсмен и насто-

ящий интеллигент, знаменитый «Человек с Книгой» (убит украинским 
снайпером). Фото — WarGonzo.

2. Северодонецк, 2023. Неизвестный мужчина с томиком Ремарка. 
Фото — Кирилл Солок. 

— Культура. 
— Это наше отличие от «украинцев» и прочих дикарей.  
— Это залог нашей Победы.

Larkin
Реально порадовала история глобального исхода порнушниц из Рос-

сии. Платформы требуют у актрис наличия нероссийского гражданства 
или ВНЖ, принудительно заставляя менять документы. Порностудии 
массово вывозят актрис из России и Украины.

То есть буквально Запад вывозит всю эту грязь себе, очищая наше 
пространство. В 90-е они нам всё это принесли, а теперь забирают об-
ратно. Спасибо!

https://t.me/bbbreaking/168633
https://t.me/holmogortalks/31367
https://t.me/vysokygovorit/13315
https://t.me/rusfleet/9421
https://t.me/larkin_doc/14368
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МАРДАН
В Минфине призвали прекратить программу льготной ипотеки. «Нас 

тревожит ситуация, потому что с учетом роста ставки Банка России 
очевидно, что разница между рыночной ставкой и ставкой по льгот-
ным программам становится колоссальной», — заявил замминистра 
финансов Алексей Моисеев. Он отметил, что лично согласен с оцен-
кой ЦБ и считает, что программу льготной ипотеки нужно завершить 
в середине 2024 года и что продлевать её не нужно. 

Видимо, вопрос решен окончательно. Строительное лобби вынесе-
но за скобки. Людей, которые влезли в ипотеку в расчёте на дальней-
ший рост цен на квартиры, очень жаль. 

Им придется на своей шкуре узнать, что квартиры в России не толь-
ко дорожают, но периодически дешевеют. Причем иногда в разы.

НОД МАГАДАН канал
‼️В Магадане солидарны с Якутией - «Хэллоуин» не укрепляет рос-

сийские традиционные ценности.
Министерство образования распорядилось отказаться от праздно-

вания.

https://t.me/mardanaka/16943
https://t.me/NOD_MAGADAN/816
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ТРИДЦАТЬ ПЕРВОЕ ОКТЯБРЯ

Сегодня:
• Как правильно считать потери при «мясных штурмах»,
• Нужен ли предлог для уничтожения украинской инфраструкту-

ры,
• Метафорическое значение хеллоуинских костюмов детей Блин-

кена,
• Опять про переговоры,
• Корень зла, он же всемирный паук, и что нам с нашей смекалкой 

с ними сделать,
• Новые преступления израильской военщины, причем никакой от-

ветственности за них США почему-то не несут,
• Тайный план Израиля по переселению двух миллионов палестин-

цев в Египет,
• Еще несколько глубоких мыслей по поводу событий в Махачкале,
• Это конец: задержан главред группы Октагон, замолчали кана-

лы «Газ-батюшка», «Образ будущего» и «Это еще не конец»,
• Зеленскому кирдык, журнал Time все объяснил

RostislavDDD
Когда читаешь Вожака или Филолога, стоит постоянно держать в 

уме, что описываемая схема «мясного штурма» это однозначное пре-
ступление даже по меркам нашей, заточенной на максимальную без-
ответственность старшего командного состава военной юстиции. С 
имеющейся законодательной базой, главы военных мафий имеют воз-
можности прикрывать членов своих сообществ почти неограниченно. 
Если кто-то спросит про Сычевого или Макаревича, это то самое поч-
ти.  С учетом того момента, что рядовыми в Шторм-Z эти великие пол-
ководцы не пойдут и в тюрьму не при каких условиях не сядут. Их сня-
ли только из-за угрозы их бездарности общему делу и личному поли-
тическому весу их Капо, которые не бросят членов семьи.

Когда я первый раз упомянул про жесточайшую необходимость раз-
работки Единого Кодекса Военной Юстиции? В конце февраля-нача-
ле марта 2022 г?  Ранее? Два года блядства, хаоса и безнаказанности. 
Для того, чтобы можно было отличать подвиг от преступления и огра-
ничивать возможности тварей и бездарей по проникновению к выс-
шим должностям в органах военного управления, бесполезной тусо-
вочкой Комитета по Обороне Госдумы не сделано ничего. Потому что 
своих на полях Авдеевок у него нет.

Нам пишут из Янины.
Добавить к сказанному Ростиславом о том, «почему всё так», особо 

нечего.  Что Вожак, что Филолог пишут примерно об одном и том же 
примерно одними и теми же словами.

Вожак:

https://t.me/RostislavDDD/462
https://t.me/wehearfromyanina/2903
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«Сейчас на нашем участке складывается так, что мы не можем вы-
йти на дистанцию стрелкового боя. Нас разматывают из миномётов и 
АГС на подходе».

Филолог: 
«Сочетание вышеуказанных факторов приводит к регулярному раз-

матыванию штурмовых отрядов в хлам без достижения ими сколь-ни-
будь значимых результатов.

При этом тяжёлые потери несут в том числе и более-менее подго-
товленные отряды, с той лишь разницей, что ошмётки таких отрядов 
периодически всё же добираются до контакта и хоть кого-то забирают 
с собой».

Верующих в докладываемые Путину «потери 8 к 1 в нашу пользу» 
ждёт масса сюрпризов.

В реальности размен резервов идёт в основном на условиях про-
тивника, противник это хорошо видит и продолжает давить. 

Наших «торговцев красными стрелочками» люди уже прямо просят 
не врать о захвате тех или иных пунктов ради хайпа и набора подпи-
соты, потому что заканчивается это враньё требованиями сверху взять 
то, что уже кем-то озвучено как взятое и разнесено по Интернету.

Роман Сапоньков
Давайте глянем на тезис ЦИПСО про гигантские потери под Авде-

евкой. Я понимаю, что купаться в дерьме то ещё удовольствие, но да-
вайте разберём тезис. В отличии от другого вранья, с Донбассом у нам 
есть с чем сравнивать,  ровно 80 лет назад в тех местах проходила Дон-
басская наступательная операция (с 18 августа по 22 сентября 1943). 

<...>
За 20.10 три бригады якобы потеряли в общей сложности 330 без-

возвратных. Т.е. 77 дивизий, 4 танковых и мотострелковых корпусов и 
11 бригад в 1943 году в сумме теряли 1613 человек в сутки, а сейчас 3 
бригады потеряли 330, т.е. 20% потерь от 1943.

<...>
Теперь по бронетехнике.  Красная армия в 1943 году на фронте на-

ступления в 450 километров на глубину 300 км, при наступающей груп-
пировке более 1 миллиона человек, из 1227 танков потеряла 886 тан-
ков и САУ. Это 21 танк и САУ в сутки. Как на фронте в 15 км украинская 
пропаганда умудрилась насчитать сотни потерянной бронетехники 
при том, что операция в Авдеевке продолжается меньше, чем шло на-
ступление Красной армии в 1943, вопрос риторический.  Получается, 
по мнению украинской пропаганды сейчас российская армия на фрон-
те в 15 км по бронетехнике теряет больше, чем Красная армия в 1943 
году на фронте 450 км, а тогда по потерям мы видим, что лёгкой про-
гулки не получилось. В 1943 году мы заплатили за Донбасскую опера-
цию  66 166 убитыми, потеряв 886 единиц бронетехники. 

 Для людей мыслящих логически думаю, нестыковка в цифрах оче-
видна. Для остальных — сочувствую, трудно вам живётся.

https://t.me/elpicahielo/5311
https://t.me/elpicahielo/5311
https://t.me/RSaponkov/6322
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Что-то знаю / Павел Данилин
Как они считают.
Юлиан Репке из Бильда - это такая продажная русофобская сволочь, 

которая каждый день рассказывает, как побеждает Украина, - в оче-
редной раз превзошел себя.

Как известно, Российские Вооруженные силы вынуждены подби-
рать на месте боев трупы ВСУшников, которые своих убитых бросают 
массово при побеге с поля боя. И вот, этот Репке взял кадры с коптера, 
как ВС РФ около Авдеевки подготовили очередную партию в 30 тру-
пов ВСУшников к вывозу.

Далее логика Репке:
Русские вывозят 30 трупов из под Авдеевки.
Значит, в день они теряют 200 человек.
Значит, за три недели боев - уже 3000.
Браао, Репке, браво.
У нас даже анекдот есть на эту тему: 
муж жене
- Дорогая ты не права! 
- Я не права? Значит я лгу! Если я лгу,
значит я брешу! Если я брешу, значит я собака!!! 
- Мама! он меня сукой назвал!!!
Вот такая у немцев аналитика.
От слова анал.

Герман Садулаев
Вы меня простите. Мне бы молчать в тряпочку. Это вообще не моё 

дело. И я в этом ничего не понимаю. И обещал себе вчера что буду 
молчать. Но опять не смог. Простите. Я буду работать над этим. Буду 
тренировать молчание.

Но 😉 нельзя идти в штурм не подавив огневые точки 😉! Нет снаря-
дов 😉 сиди в обороне 😉 копи снаряды! Когда 😉 за такие приказы будут
судить как за преступления 😉?

Мы всё равно победим. Но очень горько от избежных потерь.

АДЕКВАТ Z
Атака беспилотника на хранилище ядерных отходов Курской АЭС. 

Покушение на Царева. Организация беснований в Махачкале. Каж-
дые несколько дней бандеровцы стабильно дают по железобетонно-
му предлогу для ответных действий в виде отключения им света: лю-
бое из этих преступлений в качестве формального обоснования такой 
реакции было бы вполне достаточным. И нет ни малейшего сомнения, 
что с той же регулярностью будут пытаться и впредь - для нас в этом 
смысле важна не успешность покушений, важен сам факт попыток.

Как мне дилетантски кажется, этими поводами мы не пользуемся в 
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основном потому, что температура на сопредельной территории пока 
далековата от показателей, желательных для лучшего эффекта - к нулю 
она не подобралась и на глубину прогнозов пока не собирается. А ког-
да зима приблизится к порогу всерьез, вот тут любой очередной пред-
лог может мигом оказаться рабочим.

Может, конечно, обойдемся и без предлога. Может, не будем ждать 
и морозов. Но в любом случае шестая неделя паузы в работе дальней 
авиации просто категорически настаивает, что распрямляться эта сжа-
тая уже до предела пружина будет громко и с большими последстви-
ями.

Юрист на Югах
Находясь на территории новых регионов, наблюдал подобную кар-

тину неоднократно. У некоторых представителей молодежи (радует, 
что далеко не у всех) реально в голове сформирована каша из обрыв-
ков различных идей. 

Но все эти обрывки формируют главное - ненависть к России. При-
чем, логики там никакой нет. Ты спрашиваешь, а за что конкретно ты 
Россию ненавидишь? В ответ слышишь невнятное мычание про «агрес-
сию», «орков», «воплощение зла, так как в европе так считают». 

Какими бы бредовыми и нелепыми были штампы, которые веша-
ли на Россию украинские власти, но за годы агрессивной пропаганды 
они смогли сформировать у некоторых людей негативный образ Рос-
сии. 

Его можно разрушить только системной работой с молодежью, ко-
торая должна приобщать население новых регионов к тому, что они 
вернулись домой. Воспитывать чувство гордости в принадлежности к 
Великой и необъятной стране. К реальным, а не мифическим героям. 
Искоренять украинский идеал успеха - свалить по-быстрее в Польшу 
или Германию.

Необходимо создавать интерактив для молодежи, воссоздавать сек-
ции и активности. Активнее проводить мероприятия по знакомству с 
Россией и ее реальной, а не выдуманной киевскими политтехнолога-
ми жизнью.

Илья Кива - ZOV КРОВИ
«Не важно, любишь ты женщин или мужчин. Важно, чтобы ты лю-

бил Украину».
Извините, у меня вопрос: а давно это стало не важно ?!!! Нельзя 

вас, украинцы, даже на один год оставить, как малые дети, все в рот 
тянете !!! 

Режим Зеленского системно замазал всех мужчин на Украине в пе-
дерастию, особенно тех, кто сейчас на фронте !!! 

Чувствую, прийдется сильно потрудиться, чтоб обратно вернуть че-
ловеческий облик своему народу !!!
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Старше Эдды
Энтони Блинкен в Хеллоуин одел своих детей в костюмы Зеленско-

го и Украины. Так тонко, что даже толсто. Костюмы нежити, которая 
после короткого пребывания на земле, скоро снова уйдёт в ад.

Обыкновенный царизм
Блинкен одел своих детей на Хеллоуин в Зеленского и Украину. Бай-

ден понял прикол и дразнит ребенка сладкой помощью. 
Сложно даже представить что-то более унизительное для украин-

цев. Так бывает, когда ключевой национальной идеей становится хо-
лопство.

Мария Захарова
На Хэллоуин в Белый дом госсекретарь США Блинкен привёл  своих 

детей в костюмах «Зеленского» и «украинского флага».
Видимо, так в США хотели подчеркнуть значение этого дня, когда, 

по англосаксонской традиции, духи умерших встречаются с живыми. 
Президент США на мероприятии был в костюме Джо Байдена.

Книга Носовича
На Хэллоуин в США в этом году популярны костюмы Зеленского, 

его жены, флага Украины и прочей нечисти. Украинские СМИ пишут 
об этом с радостью, будто не считывая посылаемый им снизу сигнал. 
Хотя им сверху только что прямым текстом в Time написали, как бы им 
в Америке хотелось, чтобы Зеленский уже убирался к дьяволу

АДЕКВАТ Z
Для понимания контекста этого действа стоит напомнить, что кон-

феты на Хэллоуин выпрашивают присказкой «сладость или гадость» 
(ты мне или я тебе соответственно). И вот с поправкой на это обстоя-
тельство сигнал выглядит куда скорее вольным, чем невольным.

Логика Маркова
Западные общества правильно опасаются роста антисемитизма в 

своих странах, потому что это может разрушить их политические тон-
ко сбалансированные  сообщества.

Но враг ударил по ним с другой стороны. Русофобия как главная 
форма ксенофобии заменила антисемитизм в западных сообществах. 
И эти западные сообщества разрушает именно русофобия. Западные 
правительства просто сделали из русских новых евреев. Русофобия 
уничтожает демократические системы.

BRIEF
РФ сохраняет готовность к дискуссиям по постконфликтному урегу-

лированию украинского кризиса и дальнейшему сосуществованию с 
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Западом, заявил Шойгу. По его словам, чтобы сформировать справед-
ливый и многополярный миропорядок, требуется обновить архитек-
туру международной безопасности.

Интуиция подскажет
Очень активно форсят эти слова Шойгу о переговорах в украинских 

СМИ, а у нас как-то почти не заметили (сказано, кстати, не где-то, а в 
Китае - и почему-то Шойгу, а не МИД или Президентом). С издевкой 
комментируют, как всегда. Но - симптоматично. А далее - Newsweek 
пишет со ссылкой на эти слова, что «Россия наконец-то готова к пере-
говорам» (хотя Путин и МИД два года толдычат ровно о том же). На 
эту волну набегает ещё одна - об «усталости и неготовности» Запада. 
За ней - третья о «отвлечении Израилем». И - сегодняшний The Time 
об «иллюзиях Зеленского» и рисках по настроениям людей. Может 
статься, что субстантивные переговоры (ясное дело - через посредни-
ка, не напрямую) и перерыв в войне мы увидим гораздо раньше, чем 
кажется? Скажем, в январе?

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Полагаю скоро украинская хунта согласится на переговоры. Случит-

ся это тогда, когда США решат что выжали из ситуации максимум. США 
уже знают что украина не способна победить Россию на поле боя, как 
они надеялись это сделать в прошлом году, рассчитывая на летнее 
наступление. Теперь они будут тянуть ситуацию до последнего. А ког-
да наступит критический для украинцев момент и Русская армия бу-
дет на подходе к Киеву и будет реальная угроза его падения, будет ис-
пользован последний козырь в рукаве США - мирные переговоры, ко-
торые не дадут Русской армии зайти в Киев и спасут украинскую госу-
дарственность, а вместе с ней и киевскую хунту. 

Для меня, как для человека с последовательной позицией о деу-
краинизации территори Малороссии и Новороссии и воссоединении 
этих территорий с Россией это будет печальным этапом.

Но повторю ещё раз - мы не видим всей полноты картины. Надеюсь 
что у нашего правительства на эти расклады есть свои тузы в рукаве.

АДЕКВАТ Z
А когда Путин вчера говорил, что на фронте решается судьба не од-

ной России, но и мира в целом, с такой определенностью это у него про-
звучало, пожалуй, впервые. Вот непреложное следствие из этих слов - 
не откровение, вчерашними словами оно просто было подтверждено 
лишний раз.

Никаких перемирий, никаких заморозок, никаких неопределенных 
исходов не будет. В том числе как раз потому, что ни перемириями, ни 
заморозками, ни неопределенными исходами судьбы страны и тем 
более мира не решаются. Необходимым нам образом - уж во всяком 
случае.

Поэтому работать будем не до первого визга, а до окончательного 
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результата.

Димитриев
В патриотических пабликах надеются, что потеря интереса со сторо-

ны США приведет к решительной победе над Украиной. Опять мечта-
тельно наступают на Львов по экрану монитора. На самом деле деле 
целью СВО является конечно не взятие Львова, а выход из СВО без по-
терь. Экономических, территориальных, репутационных. А наступа-
тельные мероприятия 2023 года это попытка выйти на устойчивые ру-
бежи обороны. Соответственно сокращение поддержки Украины со 
стороны запада означает завершение СВО, а не активизацию. И при-
писывать начальству свои фантазии не нужно.

Политджойстик/Politjoystic
Ну, вот еще пара миллиардов долларов в карман ВПК США. Как там 

сказал Президент Путин - «кровавая рента»? 
...
Министр обороны Саудовской Аравии прибыл в Вашингтон, чтобы 

купить системы ПВО.

Царьград ТВ
Паук? Наркоман? Подоспел новый афоризм
«США — наркоман войны», эту фразу произнёс представитель Ми-

нобороны Китая переговоров главы китайского МИД в США.
Накануне президент Владимир Путин тоже задался правильным во-

просом — «Где находится корень зла? Где тот самый паук, который пы-
тается опутать своей паутиной всю планету, весь мир?»

И действительно — истории США 240 лет, но Америка не воевала 
только 16 лет из них. США построили 800 военных баз в 80 странах и 
регионах по всему миру. Куда бы ни направилась военная машина 
США, там страдают люди.

Юрий Баранчик
Надо бить по пауку, а не по его паутине
Согласен с коллегами из Пул №3: это самый главный посыл в пу-

бличной речи президента России на заседании Совета Безопасности 
30 октября:

«Я ещё раз подчеркну: нужно знать и понимать, где находится ко-
рень зла, где этот самый паук, который пытается опутать своей паути-
ной всю планету, весь мир и хочет добиться нашего с вами стратегиче-
ского поражения на поле боя, использует одураченных им на протя-
жении десятилетий людей на территории сегодняшней Украины. Сра-
жаясь именно с этим врагом в рамках специальной военной опера-
ции, мы, ещё раз хочу подчеркнуть, укрепляем позиции всех тех, кто 
борется за свою независимость и суверенитет».

Надеюсь, что всё это Владимир Путин сказал неспроста. И мы всё-та-
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ки не ограничимся Украинским ТВД и начнём отвечать нашему геопо-
литическому противнику на его территории и в зоне его интересов.

Как я уже неоднократно писал, с учётом аппетитов Глобального За-
пада по всему миру есть огромное количество мест, где пребывание 
западников можно серьёзно осложнить.

И совсем необязательно нам участвовать лично: где-то грамотно 
проконсультировать, подсказать уязвимые места, а где-то просто на-
править мысли наших ситуативных союзников в нужную сторону.

Думаю, с нашей смекалкой мы можем создать США и Западу в це-
лом колоссальные проблемы. В гибридную войну можно играть вдво-
ём.

Мария Захарова
Пресс-секретарь Белого дома Карин Жан-Пьер: «В Америке нет ме-

ста ненависти»
Теперь понятно, почему они её экспортируют.

Юрий Баранчик
Надо помочь Иракскому фронту против США
Американские военные ресурсы сообщают, что на фоне участивших-

ся атак дронов по оккупационным базам США в Ираке и Сирии Пента-
гон намерен снова вернуть медаль за Иракскую кампанию. 

<...>
Атаки дронов идут всё чаще, травм всё больше, и пострадавших за 

гегемонию надо опять награждать территориальными медалями.
Нет никаких причин не помочь иракским повстанцам технологиями 

дронов, которые ВС РФ изрядно отточили в ходе СВО. И тут без сан-
тиментов: США прямо говорят, что задача боевиков ВСУ ослабить ар-
мию России. Почему бы нам не делать то же самое с армией США? Тем 
более, американские базы очевидно оккупационные, а оккупировать 
чужие страны - плохо.

Николай Стариков
Все более убеждаюсь,  что одна из целей «паука», о котором гово-

рил наш Президент, не просто посеять хаос и войну, но вывести их на 
новый уровень.

 Чтобы ненависть просто зашкаливала, чтобы было можно то, что 
еще вчера было нельзя. 

Или - что скрывали тщательно. А теперь не скрывают! 
Именно поэтому СМИ Запада, которые всегда были на стороне Из-

раиля, вдруг стали на стороне фактов. Напомню, что на украинском 
фронте глобальной войны все те же самые СМИ не демонстрируют 
даже сотой доли подобного правдолюбия! 

Израиль оказался к этому не готов от слова совсем.  Привык, что ин-
формационно прикроют, а этого нет и в помине. При этом Запад ору-
жие израильтянам даёт вдоволь, толкает их на бомбардировки, а по-
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том крупным планом показывает итоги этих ударов. 
Израиль подтвердил, что это он атаковал лагерь Джабалия в Газе. А 

это -  крупнейший лагерь беженцев в секторе Газа. Мол, хотели убить 
командира ХАМАС. 

Это привело к гибели нескольких сотен беженцев. Дети, женщины. 
И - крупные планы СМИ.

Политджойстик/Politjoystic
То есть, одной рукой Израиль выталкивает беженцев из Газы, дру-

гой убивает их в лагере для беженцев. В результате серии ударов ВВС 
Израиля по лагерю беженцев Джебалии число жертв превысило 400, 
половина из них дети.

Маргарита Симоньян
Четыреста человек убили в Газе! Заведомых беженцев. Четыреста!!! 
России бы это не простили еще лет - да что там, до конца света бы 

не простили, до Судного дня. 
Одно утешение - что этот день все-таки будет.

Умный еврей при губернаторе
В Израиле, между тем, дело дошло до очень страшных заклинаний. 
Лапид еще ладно, он вроде как лидер оппозиции. А вот официаль-

ная делегация ООН с желтыми звездами выглядит... Необычно. Слиш-
ком пафосно с одной стороны, слишком оскорбительно для памяти 
холокоста с другой.

Все эти яростные словеса и пафосные жесты, на самом деле, сви-
детельствуют об ужасной неуверенности в своих силах. Казалось бы, 
преимущество над ХАМАС у израильской армии - подавляющее. По-
просту чудовищное. И никакой серьезной помощи Газа не получает. 
Но Израиль боится. Очень боится поражения и по этому случаю пы-
жится и старается выглядеть круче и сильнее, чем на самом деле. 

Чего они боятся? Ах да, весь мир во главе с Россией почему-то не 
одобряет массовые убийства... Надо же, какой этот мир нехороший. 
Не иначе, жельые звезды грозит на евреев нацепить...

Юрий Баранчик
Надо же как символично тема Холокоста себя исчерпала таким вот 

фарсом
Постпред Израиля при ООН Гилад Эрдан надел в зале заседаний СБ 

ООН жёлтую звезду и пообещал не снимать её, пока Совбез не осудит 
ХАМАС и не потребует возврата израильских заложников.

А как насчет более 3000 убитых палестинских детей и ковровых бом-
бардировок жилых кварталов? Получается, надо надевать еще и «Же-
лезный крест».

https://t.me/politjoystic/34878
https://t.me/margaritasimonyan/13371
https://t.me/governorsjew/8616
https://t.me/barantchik/13182
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АвтоВальхалла
И пока у нас новостей нет, (вернее есть, но Дима ещё не снял видо-

сик, ему некогда), новости с параллельной войны, а точнее от ХАМАС, 
представитель которой возмущённо заявил следующее: 

«Оккупационная армия выдвинулась в нескольких направлениях и 
фактически начала наземную атаку, не объявив об этом, исходя из соб-
ственных соображений.

Оккупационные войска движутся по осям в малонаселенных рай-
онах, которые уже подверглись бомбардировкам и считаются осла-
бленными.

Никаких военных достижений у них нет».
Этот чувак, по ходу дела, решил что евреи будут воевать так же, как 

путинские генералы. 😉  Уже который раз хамасня искренне возмуща-
ется что подлецы-евреи их не предупреждают. Сначала они негодова-
ли что ЦАХАЛ не предупреждает о нанесении ударов по объектам, а 
вот теперь и о наступлении не предупредили, мерзавцы коварные! А 
ведь евреи официально их предупредили, что больше не будут преду-
преждать. 😉 Правда, на это заявление ЦАХАЛ мало кто в мире обратил
внимание, ведь мало кто знал, что перед тем как расхреначить что-то 
в Газе, израильтяне уведомляли об этом палесов, в т.ч. собственни-
ка здания. А вот ХАМАС это не просто знали, они к этому привыкли, 
и именно поэтому сейчас абсолютно искренне возмущаются. То, что 
сами они не посчитали нужным предупредить Израиль о своём свет-
лом  намерении геноциднуть еврейский мирняк и захватить заложни-
ков, это другое, разумеется.

Ну и про отсутствие военных достижений у сил вторжения, это тоже 
звучит забавно, конечно. Вот кто бы из русских расстроился, узнав что 
наши подразделения заходят в Авдеевку не встречая сопротивления 
противника? Кто бы рвал на себе волосы от стыда за то, что штурм ка-
ждой многоэтажки не оплачивается жизнями и здоровьем наших бой-
цов? Это для свидомой хохлятины стало бы печалью, а не для нас. Для 
нас это стало бы поводом для гордости за наше военное руководство, 
и за технические достижения нашего ВПК.

Старая площадь
Газа превратилась в кладбище для детей, на сегодняшний день чис-

ло погибших там несовершеннолетних превысило 3,4 тысячи, заявил 
на брифинге в Женеве официальный представитель Детского фонда 
ООН (ЮНИСЕФ) Джеймс Элдер.

Это всё ещё «реализация права Израиля на самооборону» или уже 
всё-таки что-то другое? Что думает многоуважаемый Госдеп США?

Маргарита Симоньян
Младенцы в Газе гибнут от обезвоживания. Потому что воды нет, 

блокада, и выбраться нельзя. 
За эти считаные дни уже погибло почти три с половиной тысячи де-

тей. Это заявляет не Хамас, а ООН. 

https://t.me/AutoValhalla/404
https://t.me/staraya/12580
https://t.me/margaritasimonyan/13367
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Если это не геноцид, то что тогда геноцид? 
Те, кто убивал младенцев в израильских кибуцах и утащил в плен 

больных старух, и те, кто морит их жаждой и голодом и утюжит бом-
бами сейчас в Газе, - вы ничем не отличаетесь друг от друга. 

Чума на оба ваши дома.

МАРДАН
Израиль говорит, план уничтожения ХАМАСа выполнен на 10%.
Стало быть, по плану у ЦАХАЛа - 32 тысячи палестинских детей

Роман Алехин
Судя по всему, убивать журналистов, которые снимают и показыва-

ют кадры не со стороны «демократического и цивилизованного мира» 
- это не случайность, а конкретная боевая задача. Причина понятна: 
журналисты, которые не продались властям цивилизованного мира 
детоубийц могут показать всему миру не ту картинку, которую пла-
нирует показывать или инсценирует «ось добра, свободы и демокра-
тии». 

Израиль, пожалуй, побил все рекорды по убийству журналистов в 
столь короткий промежуток времени. Целенаправленно охотиться за 
журналистами (военкорами) любит и нацистская Украина. Методичка 
нацизма!

Раньше всех. Ну почти.
😉😉Власти Израиля признали существование плана переселения 2,3 

млн жителей сектора Газа в Египет, сообщает агентство Associated Press 
со ссылкой на офис израильского премьера.

Larkin
А Египет кто-то спросил вообще?

Юрий Баранчик
Обнародован план Израиля присвоить территорию сектора Газа и 

без палестинского населения
Власти Израиля официально признали существование документа 

Министерства разведки, в котором предлагается перевести 2,3 млн 
жителей сектора Газа на Синайский полуостров Египта, пишет  газета 
The Times of Israel.

Офис премьер-министра Биньямина Нетаньяху естественно преу-
меньшил значение доклада, составленного Министерством развед-
ки, назвав его гипотетическим упражнением - «концептуальным до-
кументом».

На самом деле, это и есть план Тель-Авива. При этом он не новый, 
ему лет 15, наверное. Ещё президент Египта Хосни Мубарак вспоми-
нал свой разговор с Нетаньяху, в котором тот предлагал ему пересе-

https://t.me/mardanaka/16956
https://t.me/Alekhin_Telega/8476
https://t.me/fedorovgd/34057
https://t.me/larkin_doc/14380
https://t.me/barantchik/13184
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лить палестинцев на египетский Синайский полуостров. Он тогда до-
статочно резко ответил: 

«Нетаньяху однажды сказал... что есть такая карта, где изображён 
сектор Газа и территория у наших границ, и стал консультироваться, 
если бы население сектора Газа переселилось на Синайский полуо-
стров. Забудь. Ни я, ни тот, кто придет после меня, не сможем отдать 
нашу территорию».

Напомню, Мубарак оставил президентский пост в 2011 году.
Кстати, в документе Министерства разведки Израиля говорится, что 

что Египет, Турция, Катар, Саудовская Аравия и ОАЭ поддерживают 
этот план либо финансово, либо путем принятия изгнанных жителей 
Газы в качестве беженцев, а в долгосрочной перспективе - в качестве 
граждан. «Мягкая» иммиграционная практика Канады также делает 
ее потенциальной целью переселения, добавляется в документе.

Что касается Египта, то его президент выступил категорически про-
тив данной идеи ещё 18 октября 2023 года на совместной пресс-кон-
ференции с канцлером ФРГ Олафом Шольцем в ходе его визита в Каир. 
Абдель Фаттах Ас-Сисси предложил Израилю вместо этого разместить 
палестинцев в своей пустыне Негев, которая граничит с сектором Газа, 
до тех пор, пока он не прекратит свои военные операции.

Полагаю, что сейчас Вашингтон будет оказывать давление на Египет, 
чтобы он всё-таки согласился с израильским планом. Кстати, о том, что 
надо убедить Каир 14 октября 2023 года прямо написал и рупор ан-
глосаксов The Economist.

Мария Захарова
Когда Израиль дал жителям cектора Газа сутки на то, чтобы поки-

нуть свои дома и «уехать на юг», мировая общественность, включая 
«вечно не определившихся» с направлением удара представителей 
ООН, возмутилась.

Речь шла о гражданских лицах, женщинах и детях. Тогда МИД Египта 
выступил с осуждением подобных планов,  предполагая последствия 
для региона, а в мировых СМИ появились рассуждения на тему, нет 
ли у Израиля концепции или программы массовой депортации пале-
стинцев с территории сектора Газа.

Вчера представитель Израиля – Посол в России Александр Бен Цви 
– опроверг существование таких программ: «Никакого переселения 
не планируется».

А сегодня все ведущие медиа облетела новость о том, что подоб-
ные планы действительно разрабатывались. Об этом уже написали 
Associated Press, АВС, The Independent, многие арабские СМИ. Выясни-
лось, что в этих планах говорилось не просто о перемещении граждан-
ского населения внутри cектора Газа, но о его буквальном выдавлива-
нии в Египет, на Синайский полуостров.

Речь идёт о миллионах мирных жителей. 
Офис Премьер-министра Израиля Биньямина Нетаньяху отреагиро-

вал  так, как и должен был – честно признал существование плана, на-

https://t.me/MariaVladimirovnaZakharova/6490
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звав это «гипотетическим сценарием», «концептуальной бумагой».
Измучены все: израильтяне, палестинцы, соседи по региону, сочув-

ствующие и тем, и другим по всему миру. 
А почему? А потому что одна страна посчитала себя вправе вершить 

судьбы миллионов по собственным лекалам. И когда подобный под-
ход завёл абсолютно всех в тупик, оказалось, что никакой ответствен-
ности за содеянное США не несут. У них – Хэллоуин. 

Вот я думаю: может и план Даллеса когда-нибудь найдётся? Тоже 
как «концептуальная бумага», «гипотетический сценарий».

Умный еврей при губернаторе
Итак, Израиль в самом деле выдвигает план «окончательного реше-

ния». План этнической чистки невиданного масштаба - два миллиона 
человек должны уйти под угрозой смерти. Просто потому, что может. 
Точнее, ему кажется, что он может. Что за ним сила «цивилизованно-
го мира». Два авианосца со свитой и привычка к безнаказанности.

 А ещё ему кажется, что это в самом деле решение - конец войны, а 
не начало войны. 

Это ошибка, даже несмотря на то, что арабский мир не хочет вое-
вать. Он не хочет, но у этой войны не будет конца.

Но для нас важно другое.  Быть на стороне Израиля теперь невоз-
можно.

Пинта разума
В целом план израильского политического руководства прост как 

палка: воздушными и артиллерийскими ударами выдавить всё пале-
стинское население из сектора Газы, а затем либо аннексировать его 
территорию (как это было в случае с Голанскими высотами), либо устро-
ить там буферную зону. 

При этом население Газы выдавливается не в вакуум, а на терри-
торию Египта. Судя по всему, Тель-Авив полагает, что ему удастся вы-
нудить палестинцев уйти в лагеря на Синайском полуострове (кото-
рых пока в природе не существует). При этом мнение Египта, которо-
му принадлежит Синай, никто спрашивать не собирается. 

Разумеется, Каир не в восторге от такой радужной перспективы как 
переезд на египетскую территорию двух миллионов палестинских бе-
женцев, которые в случае реализации израильского плана никогда не 
вернутся обратно и станут головной болью Египта навсегда. 

Надо ещё учитывать и то, что демографическая ситуация в Араб-
ской Республике Египет явно оставляет желать лучшего, связанные с 
ней социально-экономические проблемы (но не только) продолжают 
нарастать. А тут ещё палестинцы навечно проблемном Синае, где ещё 
недавно египетская армия вела бои с последователями ИГИЛ. 

Есть вероятность того, что в целях содействия израильскому плану 
выдавливания палестинцев из Газы Соединённые Штаты станут вы-
кручивать Каиру руки, вынуждая принять идею размещения бежен-

https://t.me/governorsjew/8621
https://t.me/pintofmind/3449
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цев на Синайском полуострове. Однако же этот тот случай, когда Еги-
пет будет нечувствителен к любому давлению, поскольку содействие 
Израилю будет означать помимо ухудшение экономического положе-
ния страны ещё и политический взрыв. 

В итоге напор США и Израиля в совокупности с решительным со-
противлением Египта приведёт к трагедии - сотни тысяч людей пой-
дут на штурм КПП «Рафах» и границы в целом, спасаяь от израильских 
бомбёжек. И переселение палестинцев на Синай будет спонтанным и 
кровавым. В этом случае предсказать действия Египта и других араб-
ских стран будет сложно. Но конфликтный потенцил на Ближнем Вос-
токе приблизится к отметке «полномасштабная война».

Политджойстик/Politjoystic
Если нет кусочков земли, с проживающими на ней палестинцами, 

то зачем тогда выполнять решение ООН от 1947 года? 
…
В целом, план Израиля становится понятен: забрать всю террито-

рию сектора Газа. Населить её своими гражданами, а палестинцев вы-
давить в Египет, Иорданию и Ливан. Циничный, но крайне рациональ-
ный подход. 

…
Египет всё понимает и не открывает погранпереходы. 
…
Россия и Китай тоже всё понимают и настаивают на создании Пале-

стины в границах определенных ООН.

Alex Parker Returns
Начинается постепенная отмена Израиля в мире. Боливия разры-

вает дипломатические отношения с еврейским государством. Уверен, 
это только начало. Скоро евреям будет стыдно достать свой паспорт 
везде в мире от Венесуэлы до Сомали.

ФЕДОРОВ.
Агент ЦРУ организует майдан в Махачкале. Внаглую.
Очевидно это заговор элит. 2-й этап мятежа.

АДЕКВАТ Z
Уголовный закон у нас, конечно, давно не предусматривает позоря-

щих наказаний. Но лично я очень бы приветствовал шествие баранов 
из махачкалинского аэропорта принудительно переодетыми в тради-
ционные женские одеяния. Поверх всего, что полагается по закону - 
и ровно потому, что мужчинами ни один из них не является. Не явля-
ется ровно потому, что их баранья глупость густо замешана еще и на 
трусости.

Пугать толпой до полусмерти детей и женщин им было легко и при-
ятно. Не менее приятно, чем крушить все, что попадается на глаза. Но 

https://t.me/politjoystic/34875
https://t.me/apwagner/15850
https://t.me/fedorovgd/34053
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неизмеримо более легко, чем взять автомат и пойти на фронт воевать 
с теми самыми свиньями, на чьи интересы - и с чьей подачи - бараны 
так образцово поработали. Не сомневаюсь ни секунды, что воевав-
ших в толпе не было ни единого. А сдристнувших год назад от пове-
сток - множество, и официальные данные об этом мы еще наверняка 
услышим.

Представляю, кстати, всю меру стыда и омерзения за земляков у тех 
дагестанцев, которые сейчас со всей остальной страной воюют чест-
но и грозно, решая, как вечером заметил Верховный, судьбы даже не 
России, а мира. Вернее, нет, даже не представляю. Чтобы понять всю 
глубину этих чувств, там, наверное, надо родиться и вырасти.

Скурлатов live
Рамзан Кадыров: «Если у нас хоть один человек выйдет на не-

санкционированные беспорядки, задержать и посадить его. Или 
сделайте три предупредительных выстрела в воздух и после это-
го, если человек не выполняет требование закона, — четвёр-
тый выстрел сделайте в лоб. Больше не выйдут. Это мой приказ».                                                                                                                      
Этот приказ кстати незаконный, но что не сделаешь ради красного слов-
ца... Люди, друзья мои, вообще несовершенны. Идеален был только 
Христос, да и тот был Бого-человек. Вспомнил, что один из соучреди-
телей коалиции «Третьей силы» о. Всеволод Чаплин тоже , будучи при 
власти, призывал расстреливать несогласных демонстрантов, но по-
сле отставки изменил своё мнение. Так что, не будем строги к людям, 
которым мозг застилает власть и пожелаем им искреннего раскаяния 
в будущем за свои эмоциональные высказывания.

Рой ТВ - Максим Калашников
Можно сколько угодно говорить о том, что западные спецслужбы 

раскалывают общество. Но никто не может разделить прочный моно-
лит. Усилия иноземных операторов успешны лишь тогда, когда власть 
сама глубинно расколола социум. Без этого фактора не сработает сот-
ня коварных соцсетей. 

И пока сами русы не будут иметь Образа будущего как основы об-
щего дела, покуда все стынет в мертвящем застое, проблема обрече-
на на нарастание. А мы - на погружение в темную депрессию. Появит-
ся же Будущее у русов, воспрянем мы сами - и молодые мусульмане 
за нами потянутся. Ну, а пока...

Впросак система угодила. Не накажешь махачкалинских участников 
беспорядков, как русов в таких случаях - лицо и авторитет потеряешь. 
Накажешь - вроде как с карателями в Газе солидаризуешься...

Самое страшное в том, что внятного образа будущего и особого пути 
РФ нет у самих власть имущих.

МАРДАН
Вчерашнее заявления Путина по «Махачкале», которое многие рас-

сматривают как исключительно внутриполитическое, носит совершен-
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но иной характер. 
Шансы Зеленского на хороший выход из игры стремительно тают.
Спецслужбы по своим каналам, уже передали Израилю достаточ-

ные доказательства энергичного участия Киева в организации беспо-
рядков в Махачкале. 

Очень аккуратное заявление президента Израиля Херцога в интер-
вью немецким журналистам вполне это предположение подтвержда-
ет. 

Вопрос только в том, с какой интенсивностью израильское лобби в 
Вашингтоне будет добиваться обнуления украинского проекта.

Платон Беседин
То, что именно США через своих кураторов инспирировали и орга-

низовывали отвратительные события в Дагестане – тут сомнений нет. 
Конечно же, и отреагировали потому моментально. Дожидались. Пом-
ню, в ночь с 29 на 30 ноября на майдане в Киеве заранее дежурили 
журналисты – ждали столкновения силовиков и протестующих, - что-
бы тут же отправить фото и видео американским дятлам из СМИ. 

Кавказ же – это вообще традиционная сфера американских интере-
сов. Туда систематически вбухивали и вбухивают миллионы долларов 
для разжигания. Методы обкатаны. 

Но добавлю ещё вот что. Трагикомично, когда именно американ-
цы вещают о погромах в России. Это так, на секундочку, диагнозы из 
страны рабства, ку-клус кланов, тюрем Гуантанамо и Абу-Грейб, спи-
сок можно продолжать долго… Вот уж мастер-класс веганства от кан-
нибалов, угу. В перерывах между плясками на крови.

Андрей Медведев
Итак, одного из самых популярных блогеров Дагестана, Хасбика, 

проверят на экстремизм. Потому что в своем Инстаграме он как раз 
таки призывал к погромам.  

И тут, конечно, стоит поговорить вот о чем. Да, конечно, ситуацию 
в республике качнули с помощью циспошных аккаунтов. Но штука в 
том, что если нечего качать, то все вражеские усилия пойдут прахом. 

А вот почву для погромов, создали не враги. Людей, которые бега-
ли за «еврейцами» вырастили и воспитали не сотрудники ИПСО. Это 
результат политики в самой республике, это результат управленческих 
ошибок и кривого администрирования. И не только на уровне Даге-
стана.

Александр Храмов
А заметили, как дружно и начальство, и либералы-эмигранты пере-

водят стрелки с самих погромщиков на какие-то внешние силы?
По мнению начальства, в антиеврейских выступлениях на Север-

ном Кавказе виноваты «зарубежные спецслужбы». По мнению либе-
ралов, в произошедшем виновато начальство. «Это не Дагестан. Это 
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результат многолетней накачки ненавистью с телеэкранов», - пишет 
Юзефович. 

За всеми этими рассуждениями проглядывает колониальная логи-
ка, которая отрицает за субалтернами какую-либо субъектность. Де-
скать, дагестанцы – это такие «бородатые дети», которые ничего не 
понимают и не несут ответственность за свои поступки. Они добрые 
и наивные по своей природе, а если делают что-то плохое, значит, их 
кто-то «обманул» и «совратил». 

Это довольно самоуспокоительная точка зрения, но она не имеет 
отношения к реальности. А реальность такова, что за последние годы 
внутри России выросла параллельная исламская вселенная. Какие еще 
«телеэкраны»? Вы что, думаете, кавказская молодежь их смотрит, что 
ли? Нет, она существует в своем особом информационном поле, там 
свои лидеры мнений, свои «хабибы» и «хасбики», чуждые и непонят-
ные для остального населения страны, своя музыка, свой кавказо-а-
рабо-русский диалект, свои паттерны поведения.

В аэропорту Махачкалы эта параллельная вселенная вдруг дала о 
себе знать остальной России, а потом опять втянула свои щупальца, 
чтобы через какое-то время проявиться уже по другому поводу. И та-
кой пышный расцвет исламской молодежной субкультуры – это не 
только продукт эры соцсетей, но и закономерный итог реализации в 
РФ «многонациональной» модели. Ленинская этнофедерация окон-
чательно разложилась на плесень и липовый мед. 

Ну, с наступающим Днем народного единства!

ЧАДАЕВ
Неспешное размышление по итогам мага-дага-бунта и последовав-

ших событий. 
Есть ли у Украины и проукраинской коалиции какая-то стратегия, 

предполагающая успешный итог её противостояния с Россией? По-
следние события, как ни удивительно, убедили меня в том, что она 
есть, и достаточно последовательно выдерживается, хотя не всегда 
блещет качеством исполнения. Суть этой стратегии лежит не в воен-
ной плоскости, а в специфически понимаемой военно-политической. 

Ставка состоит в максимальной дискредитации РФ — её руковод-
ства, политического устройства, армии, экономики и далее по спи-
ску; причём такой дискредитации, которая повлекла бы необратимые 
внешне- и, главное, внутриполитические последствия. Формирование 
образа одновременно слабой (неспособной компетентно управлять, 
эффективно вести войну и т.д.), аморальной, преступной и недогово-
роспособной страны. Причём предполагается, что всё происходящее 
в реальности — лишь материал для соответствующей информацион-
ной кампании, итогом которой должен быть масштабный сдвиг вос-
приятия сразу в нескольких целевых средах, с неизбежными (пусть и 
отложенными) политическими последствиями. 

Если говорить о собственно российском обществе, то ставка перво-
го периода СВО — убедить его в том, что это война лично Путина, ко-

https://t.me/chadayevru/2035
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торая не соответствует или прямо противоречит коренным интересам 
российского общества, и что единственный выход — это снос режима, 
заставившего народ платить кровью за свои геополитические амби-
ции и интересы приближённых олигархических групп. Когда эта уста-
новка не сработала, на смену ей пришла другая: это руководство — 
кучка геронтократов, неспособных эффективно вести войну, в кадро-
вой политике доминирует фаворитизм, настоящих героев задвигают 
придворные лизоблюды и т.д. повестка «рассерженных патриотов», с 
пиком в виде событий 24 июня. Следующая история (самая тухлая, но 
тоже с закладками) — это сюжет с РДК («русское сопротивление пу-
тинскому режиму внутри страны»). Сейчас, очевидно, мы уже в чет-
вёртом этапе, когда основная ставка делается на противоречия меж-
ду национальностями в нашей «многонационалии». Аналогичную пе-
риодизацию можно провести и применительно к западным элитам, и 
к западным же обществам, и, кстати, к «глобальному Югу». 

Как ни странно, затея не такая уж и безнадёжная. Если бы не кри-
вые руки исполнителей (долго объяснять, почему большинство заду-
мок не сработало или сработало частично), у всего этого был некото-
рый шанс на успех. Во всяком случае, можно вообразить себе сцена-
рий «альтернативной истории», при котором Россия могла уже потер-
петь поражение и выйти из войны, причём не по военным, а по ком-
плексу внутри- и внешнеполитических причин. Я могу сказать, что нам 
везёт пока; и что сейчас мы в гораздо лучшем положении, чем, к при-
меру, год назад. Но отползти от края пропасти — далеко не то же са-
мое, что приблизиться к победе. 

Я попробую развернуть эту мысль в концепте «ультраструктурной во-
йны», о котором напишу несколько позже. Если вкратце, Дацюк прав: 
до тех пор, пока никто не готов всерьёз обсуждать и проектировать 
«мир без России», их победа невозможна. Но это значит, если думать 
«за ту сторону», что необходимо последовательно накапливать аргу-
менты в пользу этой мысли. 

Мага-дага-бунт — один из таковых. Для уммы: если бы не оковы РФ, 
единоверцы бы уже присоединились к «братьям» в их джихаде про-
тив сионистов. Для Запада: РФ — страна, где в порядке вещей еврей-
ские погромы. Для граждан самой РФ: спецслужбы не ловят мышей, 
проспали очередной удар. Для «русского» свидомитства: маги-даги 
бесчинствуют, а с ними сюсюкают, их облизывают и уговаривают — 
там, где русских бы давно уложили мордой в пол и закатали по 282. 
Для братух-борцух: все эти начальники и менты — просто марионетки 
«яхуд», и, следовательно, прямые враги. 

И пусть мне кто-то скажет, что наши противники идиоты. Нет, конеч-
но. У нас вполне достойные и очень неглупые враги.

Роман Алехин
Что хочется сказать по вчерашней речи Владимира Путина с руко-

водством силового блока и другими чиновниками. Во-первых, это те 
же лица, которые по версии Цыгановых в интервью иноагенту Дудю 
обманули Президента перед началом СВО. Нам не дано узнать - кто 

https://t.me/Alekhin_Telega/8466
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конкретно обманул, но они все на месте. 
Во-вторых, они все управляют долгое время своими сферами и си-

туация в Дагестане - это следствие управление кого-то из них. Одних 
полицейских или силовиков смысла нет ругать, потому что они, хотя 
и должны предотвращать, но корректировать поведение и создавать 
условия для предотвращения маргинализации общества должны дру-
гие министерства, АП, а также региональные власти, ей подчиненные. 

В-третьих, Сунь Цзы сказал, что непобедимость заложена в себе са-
мом, а победа заложена в противнике. Чтобы «пауки» не подползали, 
надо сделать себя непобедимым, то есть надо создать условия в стра-
не, чтобы такие бунты были невозможны, а не считать, что силовое 
подавление - это от силы, нет - это как раз от слабости. От силы - это 
когда все попытки врага внести волнения в наши ряды разбиваются на 
подходе. У нас же складывается ситуация, что на фронте мы вряд ли 
проиграем, а вот на внутренней войне сложно быть уверенным в не-
поражении, потому что низы не хотят жить по старому, а верхи не мо-
гут управлять по старому, да и мне кажется все больше чиновников не 
могут и не хотя управлять в принципе, а хотят получать ренту от долж-
ности. 

То есть, у нас нет непобедимости. И из-за этого нет победы, хотя 
противник нам представлял много возможностей, потому что боимся 
проиграть.

В четвертых, про гибридные войны я написал много постов, как и мы 
много уже говорим, что информационные наемники и деятели куль-
туры не помогут государству, что мы уже видели и видим. Для того, 
чтобы корректировать информационную повестку, делать людей раз-
умней, вести к соборности, продвигать полезные для общества и госу-
дарства нарративы, в которые бы верили люди, а также быстро купи-
ровать информационные диверсии, нужны не наемники, а реальные 
патриоты. Но в этом направлении работа не ведется и информацион-
ной повесткой продолжают управлять наемники. Ситуация в Дагеста-
не показала, что первыми купировать ситуацию в инфополе начали 
независимые военкоры и блогеры, чем быстро сгладили информаци-
онный взрыв и отделили преступников от России, русских и дагестан-
цев, а Израиль от евреев с российским гражданством. И этим просто 
обнулили информационный эффект.

Нам нужна президентская ре-революция, то есть мягкое измене-
ние строя самим Президентом, а именно то, о чем он когда-то гово-
рил - становление на свой путь. Но и мы должны начать объединяться 
в созидании нового, потому что Президент все сам не сделает за нас. 
Строй не может быть из командира, строй - это все солдаты в строю.

Два майора
Власти Ингушетии усилили меры безопасности на территории аэро-

порта Магас, который располагается на территории городского окру-
га Сунжа, из-за фейковой информации в соцсетях о том, что в регион 
должен прибыть рейс из Израиля.

https://t.me/dva_majors/28340
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ЖИВОВ Z 🇷🇷
Появились первые приговоры по штурму аэропорта Уйташ (Махач-

кала). Судьи оценили попытку захвата федерального аэропорта как 
административное правонарушение с арестом до 10 суток! Беспреце-
дентная жесткость судебной системы Дагестана.

Борис Корчевников
Надо понимать, что до СМИ и телеграмм-каналов доходит едва ли 

десятая часть стычек с мигрантами.
Только те, где кто-то успел достать мобильник и снять.
То есть все хуже, чем нам представляется.
Эти сводки станут ежедневными и ежечасными, если мы при всех 

нужных новых законах и жестких реакциях властей срочно не испра-
вим еще три вещи:

1. Аборты. Господь будет отдавать нашу землю чужим народам, если 
мы сами своими руками будем себя убивать, топя страну в крови и 
смраде непростительного греха.

2. Стеснение своей веры. Чем больше мы будем будем убирать Кре-
сты с плакатов, запрещать Крестные ходы, позволять откровенные бо-
гохульства, хелуины и иной сатанизм на наших улицах и в нашей куль-
туре, терпеть годами поносящих Церковь блогеров, «бояться задеть 
чувства других религий», разговаривать матом (мат - это тоже бого-
хульство), тем больше на место нашей повреждённой хулой и стесне-
нием Христа культуры будет приходить культура совсем чужая, кото-
рая ничего «стесняться» и «бояться задеть» не будет.

3. Следует из второго. Стеснение быть русским и своей традиции. 
У нас богатейшая, дышащая Православием и отражающаяся в Христе 
тысячелетняя культура, сила, умение жить, любить; относиться, как к 
святыне, к женщине и к старшим, избегать всякой грязи; трудиться, 
воевать, строить города и страну, растить огромные многодетные се-
мьи, воспитывать детей, ходящих перед Богом; возрождаться после 
каждого потрясения, творить культуру, которая захватывает весь мир; 
совершать со светом Христовым потрясающие научные открытия, вы-
живать в тяжелейших иногда условиях; и все понимать - в вверенной 
нам тайне Церкви - про нас самих, про суть вещей, про мир вокруг, и 
про мир, который будет после.

Чем больше мы все это богатство будем забывать, подменяя обрыд-
шими уже англицизмами в языке, бесцветной толерантной «светско-
стью» и «многонациональностью», воскрешением дьяволов нашей 
истории, убивавших все русское, вроде красных идолов, тем упорнее 
на место неуважающего и не знающего свою традицию народа бу-
дут приходить народы со своей «традицией», как они ее понимают, и 
жить в ней. А в чем им еще жить?

В том, чего сами русские часто не знают и стесняются?
Это не отменяет жесточайших давно назревших, законов против ми-

грантов, прикормивших их нуворишей и беспредела диаспор.

https://t.me/zhivoff/11516
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Вообще сами эти законы - это уже часть проявления пункта 3 из спи-
ска выше.

Но самые жестокие законы будут не впрок, если мы не выполним 
пункты 1 и 2.

Раньше всех. Ну почти.
😉😉СБУ и национальная полиция Украины могут нацеливаться на про-

ведение провокаций с биологическим оружием, заявил начальник во-
йск РХБЗ Кириллов.

Сценарий такой провокации против России отработали на тренинге 
в августе-сентябре во Львове. По замыслу тренинга, в Николаевской 
области фиксируется появление случаев инфекционного заболевания 
вирусом гриппа птиц, а дальше в произошедшем обвиняют Россию.

Модератором мероприятия была Филиппа Ленцос, член руководя-
щего совета по биобезопасности Великобритании. Участвовали в нем 
в том числе сотрудники СБУ и украинские чиновники.

Илья Кива - ZOV КРОВИ
Хочу предостеречь соотечественников: готовьтесь к затяжным 

БЛЭКАУТАМ - электричества этой зимой в любом случае не будет, вне  
зависимости от обстрелов !!!

Почти вся электроэнергия успешно была продана в Евросоюз !!! Зе-
ленский и ДТЭК хорошо на этом заработали !!!

«В гробу света тоже нет, пусть привыкают», - пошутил на совещании 
как-то Зеленский (источник в ОП).

Интересно конечно услышать, что будет говорить Офис Зеленского, 
когда и обстрелов нет, и в городах темно. Что-нибудь конечно приду-
мают, не в первой, а эти в очередной раз глотнут, не в первой глотать 
- приучены !!!

Глазьев для думающих людей
Методы мировой финансовой олигархии и переплетенных с ней 

спецслужб США и Британии не меняются: разжигание войн для кон-
троля над противоборствующими сторонами и наживы, ложь и тер-
рор. Неандеральский генотип сохраняется веками. Сегодня снова про-
является в разжигании мировой гибридной войны

Димитриев
Несколько месяцев назад я застольничал в одной московской ту-

совке и там гости по очереди толкали речи. Когда очередь дошла до 
меня, я рассказал о том, почему считаю СВО управленческой и этиче-
ской катастрофой, которую многие в России пока не осознали. Один 
из гостей, персонаж с характерной еврейской внешностью и профес-
сией, фыркнул, что не хочет слышать эмоций, его интересует только 
экономика, а с экономикой в России все зашибись. Теперь же я хочу 
спросить этого деятеля: ну чё,  дружок, как там твои успехи в экономи-

https://t.me/bbbreaking/168696
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ке? Вместо дружок хотел написать абажур, но понял что это слишком.

ВЧК-ОГПУ
Источник ВЧК-ОГПУ рассказал, что с пяти утра недоступен админ ка-

нала Газ-Батюшка. Судя по всему, у него был обыск. Ранее про этот ка-
нал допрашивали гендиректора компании Диджитал Софт Антона Са-
фонова, арестованного по делу о вымогательстве у директора Росте-
ха Василия Бровко. Также каналом интересовались по делу о вымога-
тельстве у руководства Россетей. Одновременно появилась информа-
ция о задержании журналиста издания Октагон. Возможно речь идет 
об одном лице.

ВЧК-ОГПУ
Появилась информация, что задержан главный редактор издания 

«Октагон. Медиа» Игорь Рябов.

BRIEF
😉😉Установлено, что Игорь Рябов является одним из администрато-

ров канала «Образ будущего», сообщает источник SHOT. По версии 
следствия, не установленные пока лица переводили Рябову деньги за 
публикации в этом телеграм-канале. Средняя стоимость одного поста 
была около 40 тысяч рублей. При непосредственном участии Рябова 
имя Ирины Дрозденко попало в «список спонсоров ВСУ». Предвари-
тельно, это тоже могло быть проплачено «заказчиками». Позже фами-
лия жены губернатора Ленобласти из публикаций исчезла. Возбужде-
но уголовное дело о клевете.

Роман Алехин
Замолчали каналы «Образ будущего», «Газ-батюшка» и «Это еще 

не конец» - очень схожие по стилю и смыслам. Возможно, претензии 
к сетке каналов, которая по мнению Brief относится к Октагон медиа, 
начались после того, как они начали активно продвигать бывшего сле-
дователя СК Качура, который не так давно ворвался в повестку с ин-
формацией, подаваемой как инсайды от силовых источников. 

Сам Качур активно намекает на участие в выборах президента, пу-
бликуя программные тексты, как заявляют его оппоненты - из-за гра-
ницы.

Последний Инсайдер
«с утра был на связи» крупный (во многих смыслах) политолог Д. 

Орлов, постановщик задач для задержанного г-на Рябова, вероятного  
администратора каналов «Образ Будущего» и (когда после серии про-
валов с засветкой основной площадке понадобился «филиал без яв-
ной аффиляции») «Это ещё не конец». Последний не обновляется со 
вчерашнего дня; основной – выдал утром коммерческую «отложку», 
заказуху от сотовых операторов.

https://t.me/vchkogpu/43389
https://t.me/vchkogpu/43391
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Последний Инсайдер @LastOfRus особо отмечает, что интрига дела 
(в т.ч. «за что ищут администраторов» – за выдуманный ради шантажа 
фигурантов список «спонсоров ВСУ») была раскрыта нашими с вами 
друзьями ещё летом – вместе с доказательством связи обеих площа-
док. Любопытно, однако, насколько «высоко» зайдёт следствие (г-н 
Орлов – всё ещё член экспертного совета ЕР, и PR-консультант многих 
губернаторов в регионах – статус не «страхующий», но заметный).

Национальный Z Курс
Зачистка медиа поля продолжается. Именно через тг-каналы сей-

час пытаются организовать массовые беспорядки.
По этому поводу Михеев уже открестился от Октагона, заявив, что 

он вообще не в курсах и был там как «свадебный генерал».
Но интернет помнит всё, именно он продвигал и рекламировал Ок-

тагон. 
Что касается «Образа будущего», то мы их предупреждали, они дав-

но были в чёрном списке, как и множество других псевдопатриотиче-
ских каналов, считающих, что им позволено всё. Так вот, «МИГ» и про-
чие, готовьтесь...

СОЛОВЬЁВ
Получены неопровержимые доказательства причастности украин-

ских спецслужб к покушению на Олега Царева, сообщает ФСБ.
😉Координатором преступления был житель Ялты, который по за-

данию СБУ организовал слежку за Царевым и оборудовал тайник со 
средствами поражения;

😉Он задержан и дал признательные показания, отметили в ведом-
стве. Розыск исполнителя покушения продолжается;

😉Угроза жизни Олега Царева, на которого было совершено покуше-
ние, в настоящее время отсутствует, состояние здоровья - удовлетво-
рительное;

😉В отношении него и его семьи приняты необходимые меры безо-
пасности, отметило ведомство.

Русский тарантасъ
Объявить о сливе Зеленского поручили журналисту в штатском из 

«Тайм» Саймону Шустеру. 
Володимира любят сравнивать с Гитлером. Действительно, там мно-

го общего - и тот и другой практически уничтожили свои народы, под-
рубили им корни. Сейчас все приближается к финалу. На календаре 
- март 1945 года, в победу Германии верит только Фюрер и немного 
Геббельс. Геббельсу деваться тоже некуда, разве что в могилу. Я до-
статочно точно обрисовал картину, которую рисует в своей статье кол-
лега Шустер, достаточно близко знакомый с Зеленским.

«Никто не верит в нашу победу так, как я. Никто», — сказал Зелен-

https://t.me/nationkurs/28634
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ский в интервью Time.
И вот это просто в мякотку:
«Но его (Зеленского) убеждения не изменились. Несмотря на не-

давние неудачи на поле боя, он не намерен сдаваться или просить о 
мире. Напротив, его вера в окончательную победу Украины над Рос-
сией закалилась до такой степени, что беспокоит некоторых его совет-
ников, — стала непоколебимой и граничащей с мессианством.

Он сам себя обманывает.У нас не осталось вариантов. Мы не по-
беждаем. Но попробуйте сказать ему об этом».

И самое главное: 
«Зеленский по-прежнему категорически против даже временного 

перемирия». - резюмирует Шустер. 
Ну, значит, опознавать Володымира будем с помощью дантистов.

Рубеж и Zа Рубеж
Заменят ли Вашингтон и Лондон Зеленского в качестве лица их про-

екта «Украина – враг России»? Да, это у меня не вызывает сомнения: 
ни на что большее с целью принуждения Украины к нанесению вожде-
ленного для Запада «поражения России на поле боя» он не способен. 
Публикация в «Time» - лишь ещё одно тому подтверждение. 

На кого заменят? Подбор этой фигуры идёт, но пока «пасьянс» не 
складывается. По моим оценкам, эта фигура если и не напрямую, то 
через посредников проговаривается с Москвой. Согласие здесь нуж-
но, чтобы осуществить сценарий «договорного» решения, – сценарий, 
в действительности, чреватый для нашей страны сохранением этой 
язвы на историческом теле России и будущим поражением. 

Как скоро заменят? Скоро. Перед этим, однако, Зеленскому уготова-
но сделать последний разрушительный выход в его дьявольский роли, 
после которого в зависимости от результата его спишут тем или иным 
образом. 

Этим выходом, по моей оценке, станет совместный удар Киева и 
Бухареста (с Кишинёвом в качестве пристяжного) по Приднестровью.

Комиссар Исчезает
Я никогда - ну, в эти полтора года, конечно, - не верил в благожела-

тельные разговоры о том, что надо, мол, подождать, подождать, и на-
строение в западном мире переменится, и фанатизм по поводу Укра-
ины куда-то улетучится - и будет уже совсем другое кино.

Потом слетел Джонсон, резко прибавил Трамп, в Словакии пришел к 
власти евробунтующий премьер, в Швейцарии выиграла выборы скеп-
тическая (по поводу санкций) партия, и даже в американском конгрес-
се спикером стал лютый человек, враг всего прогрессивного, который 
не хочет давать денег Киеву.

И даже Washington Post пишет о том, что тарас-гэбуха промышляет 
террором и политическими убийствами.

И даже Time пишет о том, что Зеленскому его собственное окруже-
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ние боится сказать, что победы не будет.
Жизнь явно куда-то движется. И, видимо, в сторону общемирового 

разочарования в тарасах.
Неужели же мы, сидящие на этой реке, дождемся того, что мимо 

нас проплывет хладный труп артиста больших и малых театров?
И это, кстати, фирменное свойство России, этот медленный и нека-

зистый успех.
Россия разворачивается долго. Ее очень долго не воспринимают 

всерьез.
Внимание публики отвлекают быстрые, шумные люди, умеющие 

создать яркий, но короткий эффект.
А потом что-то ломается и хрустит.
И приходится признавать, что эти русские оказались совсем не та-

кие, как мы о них думали, ну что ты будешь делать.
Кажется, этот момент уже близок.

Иван Охлобыстин
Ну, собственно говоря, и всё с Украиной. Да и с Америкой тоже всё. 

Не говоря о развращённой старушке Европе. Со всеми всё. С мизан-
тропической Польшей, голодранкой Прибалтикой и другой недоевро-
пой. Для кого-то это неочевидно, лично для меня вполне. История про-
вернула, как фарш через мясорубку, прежний мировой уклад и при-
нялась лепить котлетки последующей реальности.

Жаль, что это нам стоило так дорого, но у нас эта ситуация каждые 
сто лет повторяется. Увы нам вислоухим. Не слышим собственных му-
дрецов. Не помним прошлых ошибок. Не чтим настоящих героев. По-
этами только покойников признаём. Но ничего не поделаешь. Такие 
мы.

Не уверен, что изменимся. Видимо именно такими мы Богу и лю-
безны. Будь мы другими, с нас и спрос бы другой был. А так....

Хотя чего говорить?! Разумнее о будущем подумать. Минимизиро-
вать беды на финальном отрезке. Побольше людей сохранить.

Логика Маркова
Сегодня ночью Россия разделится. Сторонники Запада проявят свою 

сущность - они будут рисовать на себе дьявольские знаки и будут пля-
сать бесовские танцы.

А патриоты России спокойно осенят себя крестным знамением для 
оберега себя, своих близких и всей Святой Руси.

Хэллоуин сегодня ночью это не наш, бесовской праздник. Настоя-
щие патриоты его не празднуют. После того, как поругались с амери-
канцами.

ПРОДОЛЖЕНИЕ
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